
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 1 : C’EST ICI LA VOIX DE MATTHIEU 25 :6 

  
1 Comme les prophètes de la Bible en avril 1993 moi Kacou Philippe, un homme qui n’avait jamais été dans 
une église, je reçois en vision la visitation d’un Ange qui me commissionne pour un Message destiné à toute 
la terre en accomplissement de Matthieu 25:6 et Apocalypse 12:14. C’est ici le récit de ma conversion ainsi 
que les trois grandes visions de l’appel et commission tels que je les ai reçus :  
2 Je suis venu à la conversion le 24 avril 1993 selon Daniel 10:4 à 11 par une vision dans laquelle je me vis 
debout sur le sable de la mer, puis au sommet d’une haute pyramide, puis à nouveau sur le sable de la mer à 
un autre endroit et je vis un vieux camion militaire sortir des profondeurs de la mer et s’en aller derrière moi. 
Je me suis tourné et j’ai vu qu’il contenait des personnes toutes vivantes. C’était des femmes et l’une d’elles 
était métisse.  
3 Puis, deux colombes vinrent vers moi et repartirent sur les eaux. Et il y eut une éclipse, puis un homme ayant 
l’apparence d’une Nuée et tenant une épée descendit du Ciel avec un Agneau et la terre fut à nouveau illuminée. 
Ils s’arrêtèrent sur les eaux et l’Agneau se mit à me parler dans une langue inconnue. Le son de sa voix entra 
en moi et je tombai mort. Mon âme alla se tenir sur les eaux avec eux tandis que mon corps était couché sur le 
sable de la mer. Quand Il eut fini de me parler, mon âme entra en moi et je redevins vivant mais je ne Les vis 
plus.  
4 Alors une foule de personnes vint vers moi du côté droit et je leur demandai s’ils avaient vu l’Ange et 
l’Agneau. Ils ont dit : « Non ! ».  Et j'ai dit : « Mais, comment n'avez-vous pas vu l'Ange et l’Agneau et tout 
ce qu'Ils ont fait ? » Ils ont répondu : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu 
les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement car ce que Dieu a donné et que le 
diable a pris t’a maintenant été restitué ». Je levai les yeux et je vis une échelle dressée entre le ciel et la terre 
au-dessus des eaux et des anges montaient et descendaient. Et la vision prit fin et je sentis ce que je sais être 
aujourd’hui le Saint-Esprit et je pleurai et je crus à l’instant en Dieu.  [Kc.64v3] [Kc.130v9] 
5 Le lendemain vers 15 heures, alors que j’étais assis avec ma famille, je fus encore transporté en vision dans 
un pays tout désert et je vis vers l'Est, des Paroles qui descendaient du Ciel portées sur des Nuées. C’est après 
ces deux visions que je me suis levé pour aller à l’église pour la toute première fois. [Kc.137v37] 
6 Dans une troisième vision, on était assis dans une salle d’examen de baccalauréat et l’examinateur distribuait 
les épreuves. Je me suis dit : « Mais qu’est-ce que je fais ici ? Je n’ai pas un bon niveau scolaire et qu’est-ce 
que je vais écrire ?». Et plus tard, il me fut dit : « De la même manière que Marie a conçu miraculeusement 
sans connaître d’homme, de la même manière que Moïse a reçu dans les détails ce qui s’est passé à la création, 
toi aussi, tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 24 avril 1993 et cela est arrêté de la part de Dieu. Au 
temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu n’as pas appris afin que quiconque croit, ait la Vie 
éternelle ». [Kc.9v34] [Kc.30v1-3] 
 
MAINTENANT ! QUE DIT CE MESSAGE DE L’AGNEAU? 
7 Ce Message dit que nous ne sommes plus au temps du soir mais à minuit. Toutefois, c’est le même âge et le 
même Esprit d’Élie mais un « Nouveau » Message qui est une haute portée de celui du temps du soir. Zacharie 
14:7 est donc différent de Matthieu 25:6. 
8 Ce Message dit que le conseil mondial des églises, le conseil œcuménique des églises, les associations, 
unions, fédérations et confédérations d’églises… les églises catholiques, les églises orthodoxes, les églises 
méthodistes, Ekankar, la secte Horus, les églises luthériennes, les églises anglicanes, mahikari, les églises 
baptistes, la rose-croix, les églises nazaréennes, la scientologie, l’ésotérisme, les églises anabaptistes, le 
vaudou, les églises adventistes, les compagnons de Jésus, la mission Emmaüs, la vie profonde, les témoins de 
Jéhovah, les témoins de Jésus, les églises foursquare.  
9 Les francs-maçons, les églises pentecôtistes, le culte des dieux Incas, les églises protestantes, Krishna, 
l’église du Christ, la méditation transcendantale, le Graal, les spirites,  les églises évangéliques, les mormons, 
guru maharadji, l’islam et le judaïsme et toutes les églises dites révélées ou rétablies... les camps de prière, les 
monastères, les couvents, les missions et ministères y compris les branhamistes c’est-à-dire ceux qui suivent 
encore le Message de William Branham, même dans sa pureté, sont des purgatoires et des filets de Satan pour 
envoyer l’humanité en enfer et les esprits qui agissent dans ces églises ne sont pas le Saint-Esprit, mais ce sont 
des démons de séduction. Ce sont les mêmes démons qui étaient dans les rivières, les marigots, masques, 
vaudou, forêts et bois sacrés, les coutumes et traditions et qui suscitaient les féticheurs traditionnels. [Kc.10v1] 
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10 Ce Message dit que l'islam, le christianisme et le judaïsme sont les trois esprits de grenouille dans 
Apocalypse 16 :13. Ces trois religions se réclament d'Abraham. Ces trois religions croient en Moïse. Ces trois 
religions ne croient pas aux prophètes vivants mais chacune se réclame d'un prophète qu'elle n'a pas connu. 
Chacune d'elles a son propre livre saint. Et toutes les trois attendent le Messie. Ce sont les trois esprits de 
grenouille dans Apocalypse 16:13. Ce Message dit que ce sont les mêmes démons qui suscitaient Elvis Presley, 
Bob Marley, James Brown, Madonna, papa Wemba qui suscitent aujourd’hui ces groupes et chanteurs 
chrétiens comme Tabitha Lemaire, Don Moen, Exo Eclats, Yolanda Adams et Céline Dion. [Kc.59v33] 
[Kc.113v10] [Kc.118v11] [Kc.131v4]  
11 Ce Message dit que Caïn, Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, 
Uebert Angel, T.B. Joshua et Manasseh Jordan sont l’incarnation de Satan. Ce Message dit que Jesse Jackson, 
John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón, Guillermo Maldonado et 
Alberto Mottesi sont l’incarnation de Satan. Ce Message dit que Claudio Freidzon, Dante Gebel, Edir Macedo, 
Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White et Joyce Meyer sont l’incarnation de Satan. Ce Message dit 
que Chris Oyakhilome, David Oyedepo, Tommy Osborn, Kenneth Hagin, Morris Cerullo, Yonggi Cho, Win 
Worley et Rebecca Brown sont l’incarnation de Satan.  
12 Ce Message dit que Billy Graham, Luis Palau, Franck Alexandre, D. Owens, S. Swingfield, L. Allison, 
Ewald Frank, Baruti Kasongo, Joseph Coleman, Billy Paul et Joseph Branham sont l’incarnation de Satan. Ce 
Message dit que Christian Bernard, Jim Lassiter, D.K. Olukoya, Zacharia Adetola et Charles Talingano sont 
l’incarnation de Satan. Ce Message dit que Benny Hinn, Reinhard Bonnké... Kacou Séverin, Faustin Shungu, 
Mamadou Karambiri, Charles Ndifon, Martin Mutyebelé, Derek Prince, André Larrue, Yvan Castanou et 
Shora Kuetu sont l’incarnation de Satan. Ce Message dit que Konrad Raiser, Setri Nyomi, Paul Ayoh, George 
Freeman, Cecil Robeck, Theodor Angelou, Hamsa Eichler, Bet Beach, Ricardo di Segni, Samuel-René Sirat, 
Nichiko Niwano, Henri Viaud-Murat, rabbin Schneider et David Rosen... sont l’incarnation de Satan. [Kc.6v22] 
13 Tous ceux qui les suivent ou qui œuvrent dans le même esprit qu'eux et tous les prophètes qui sillonnent 
les pays sont des magiciens, des devins et féticheurs, astres errants, au service de Satan pour séduire les 
habitants de la terre, ceux dont les noms n'ont pas été écrits dans le livre de Vie de l'Agneau avant la fondation 
du monde comme au temps de Noé. Et que leur ministère est celui du serpent selon Genèse 3 et Matthieu 
24:24. Leur ministère est celui de la grenouille selon Apocalypse 16:13-14. C’est Dieu Lui-même qui les a 
suscités comme une armée contre ses ennemis selon 1 Rois 22:19-23 et 2 Thessaloniciens 2:9-12. Et tous leurs 
miracles y compris ceux des branhamistes ont pour but de séduire et d’empêcher les élus de sortir d’Égypte et 
d’endurcir le cœur de pharaon et de leurs rois. [Kc.23v5] [Kc.29v15] 
14 Ce Message dit que les églises protestantes, évangéliques, y compris les églises dites révélées ou rétablies 
et les missions et ministères sont l’image de la bête c’est-à-dire du catholicisme, et ont reçu sa marque, son 
esprit qu’ils appellent « saint-esprit ». Même s’ils parlent en langues, baptisent au Nom de Jésus-Christ, 
ressuscitent les morts et prêchent toute la Bible, les esprits qui les animent et qu’ils appellent « saint-esprit » 
sont l’esprit de python, l’esprit de divination. Ce Message dit qu'un baptême pour la restitution s'impose à tous 
les habitants de la terre. 
15 Ce Message dit que les bibles Louis Segond, Tob, Martin, Crampon, Thompson, Scofield, Ostervald, 
Colombe, Semeur, King James, Traduction du monde nouveau, et affiliées y compris toutes les versions revues 
ou révisées sont des canaris de fétiches. Et que les librairies dites chrétiennes sont l’image des librairies des 
sciences occultes, ésotériques, mystiques et divinatoires. Et que les radios et télévisions des églises protestantes 
et évangéliques à l’exemple de LMTV et BENIE TV sont des égouts de toutes sortes de souillures et 
d’impuretés devant Dieu. [Kc.10v20] 
16 Ce Message condamne toute forme d’école pastorale. Ce Message condamne la théologie « Théo » signifie 
Dieu, « logie » signifie étude. La théologie est donc une science qui tire sa source de l’enfer. On ne peut ni 
étudier Dieu, ni étudier sa Parole. C'est Dieu Lui-même qui révèle sa Parole ou qui se révèle à qui Il veut. Ce 
Message condamne la confession auriculaire à un prêtre ou à un pasteur, et dit que toute confession doit être 
publique, devant l'assemblée. [Kc.2v16] [Kc.57:38] 
17 Ce Message dit que les seuls et uniques statut et règlement intérieur de l'Église c'est la Bible et ce que le 
prophète vivant dit. Et que l'Église ne peut pas se soumettre à l'État et par conséquent, nous ne pouvons pas 
reconnaître l'autorité d’un ministre de cultes sur nous. [Kc.12v17] [Kc.19v10] [Kc.128v3]  
18 Ce Message dit que tous les conseils, toutes les unions et fédérations d’églises sur le plan national ou 
international sont des dragons, des caricatures sataniques œuvrant pour la cause de Satan. 
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19 Le mardi 12 août 2003, moi, le prophète Kacou Philippe, j'ai brûlé une grande quantité de livres, traités et 
cassettes évangéliques dont des bibles Tob, Louis Segond, Martin, Ostervald, King James et des livres des 
empereurs Billy Graham, Ewald Frank, Benny Hinn, Reinhard Bonnké, Tommy Osborn, et des cassettes du 
film ‘'Jésus de Nazareth'', des chapelets, des diplômes de théologie et des diplômes de diverses formations 
bibliques, des cartes de baptêmes, des cassettes de chanteurs religieux et païens... Ces documents sont apportés 
par tous ceux qui croient au Cri de minuit que je prêche selon Actes 19:19. Depuis ce temps, mes disciples 
font de même, brûlant ces choses.  
20 C’est ce Message qui ira jusqu'aux extrémités de la terre, et c’est ce Message qui apportera le rassemblement 
et la persécution et l'enlèvement des élus. 
21 Aussi, ce Message révèle les derniers mystères et l'accomplissement des dernières promesses de Dieu à 
l'Église des nations, lesquelles promesses sont contenues dans l’Ancien et le Nouveau Testament et dont la 
compréhension et l'acceptation sont données aux élus selon Daniel 12:8-10 qui dit que : « Plusieurs seront 
purifiés et blanchis et affinés ; et aucun des méchants ne comprendra ». Et Actes 13:48 dit : «...et tous ceux 
qui étaient destinés à la Vie éternelle crurent ». 
22 Et tout homme doit comprendre que nul ne peut se lever de lui-même et brûler des dizaines de bibles, 
condamner avec force toutes ces églises, ces dirigeants et leurs fidèles avec l'autorité qui revient à Dieu seul. 
Dans un tel cas, peu importe qui vous empêchera, vous êtes tenus de chercher à savoir ce qui se passe car au 
jugement, chacun répondra pour lui-même. 
23 Et depuis 2003, ce chapitre est le prospectus distribué lors des évangélisations, avec les noms de pasteurs 
et prophètes des nations. Il est considéré comme le passage de la mer Rouge pour entrer dans ce Message. Ne 
peuvent passer que Moïse et les Juifs par la puissante main de Dieu. Et en août 2006, l’Esprit m’a dit à moi, 
le prophète Kacou Philippe : « Mets cette première prédication à la taille des écritures de la Bible et le nombre 
de pages que tu trouveras, c’est la longueur et le nombre de pages pour le Message qui t’a été confié ». 
24 Et à cause de ce Message, en 2016, sur instigation de beaucoup de dirigeants religieux, moi Kacou Philippe, 
esclave de Jésus-Christ, j’ai été persécuté et emprisonné. J’avais passé cinq jours et cinq nuits assis sur une 
chaise dans les locaux des renseignements généraux de Côte d’Ivoire. J’avais passé deux jours et deux nuits 
au sous-sol de la préfecture de police d’Abidjan et trois mois à la MACA la grande prison d’Abidjan. Comme 
ont été traités les prophètes de la Bible et mon Seigneur Jésus-Christ, ainsi j’ai été traité. Et que celui qui a des 
oreilles pour entendre entende. [Kc.125v3] [Kc.127v19] 
 
Chapitres similaires : Kc.36, Kc.64, Kc.130, Kc.131 et Kc.133 
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KACOU 2 : PRONONCE LE JUGEMENT 

(Prêché le dimanche 18 août 2002 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Je tire mon texte ce matin de, Apocalypse 14 :6-10. Je fais la lecture : « Et je vis un [autre] ange volant par 
le milieu du Ciel, ayant l'Évangile éternel pour l'annoncer à ceux qui sont établis sur la terre, et à toute nation 
et tribu et langue et peuple, disant à haute voix : Craignez Dieu et donnez-Lui gloire, car l'heure de son 
jugement est venue ; et rendez hommage à Celui qui a fait le ciel et la terre et la mer et les fontaines d'eaux. Et 
un autre, un second ange, suivit, disant : Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande, qui, du vin de 
la fureur de sa fornication, a fait boire à toutes les nations. Et un autre, un troisième ange, suivit ceux-là, 
disant à haute voix : Si quelqu'un rend hommage à la bête et à son image, et qu'il reçoive une marque sur son 
front ou sur sa main, lui aussi boira du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de sa 
colère ; et il sera tourmenté dans le feu et le soufre devant les saints anges et devant l'Agneau »… 
2 Bien ! La terre entière prie pour un réveil. Et vu l’importance d’une telle requête, Dieu va exaucer. Or le 
réveil ne vient que par la Parole de rétablissement. Les Juifs attendaient un réveil mais selon leur goût.   
3 Revenons maintenant au verset 6. D’où vient cet ange du verset 6 ? Cet ange vient du dépôt de la Parole qui 
est dans le Ciel selon Psaumes 119:89 et non dans la Bible. La Parole de Dieu vient du Ciel à travers un ange 
tandis que la parole du diable vient de l’abîme à travers l’école pastorale. Cet ange vient du temple, du modèle 
de l’Église qui est dans le Ciel et non du livre des Actes des apôtres, du Vatican ou des États-Unis. Dieu L’a 
révélé à Moïse, Ésaïe, Ézéchiel et à tous les prophètes.  
4 Paul et les apôtres ont vu ce modèle dans le Ciel et ont posé son fondement sur la terre. 1 Corinthiens 3:10-
11 et Éphésiens 2:20 montrent clairement cela. Maintenant où est donc le fondement de toutes ces églises, 
missions et ministères que nous voyons sur toute la face de la terre ? Sachez que ces églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes montent de l’abîme et vont à la perdition. La mort et le séjour des 
morts les accompagnent. Elles cherchent des appuis et des fondements par-ci, par-là dans la Bible sur telle et 
telle chose mais sachez qu’elles montent de l’abîme et vont à la perdition. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
[Kc.3v1-3] [Kc.57v5-8] 
5 Et aujourd’hui, comme les autres églises, les branhamistes font tous leurs efforts pour rester dans le contexte 
de William Branham ; c’est diabolique ! Ce sont les mêmes démons luthériens. Dans l’une de leurs assemblées, 
plus des deux tiers y compris le pasteur ont changé de noms comme des musulmans. Les uns disent : « Nous 
croyons aux sept tonnerres … » D’autres disent : « Si vous dites : « Frère Branham dit » alors c’est vous qui 
êtes dans la vérité…  D’autres encore disent : « Nous attendons le 3ème pull… » Et d’autres encore : « Nous 
disons ce que le Message dit… » Vous voyez ? Quand on abandonne Dieu, c’est ce qu’on devient. 
6 Bien ! Nous savons que tous les prophètes messagers ont reçu leur Message du Ciel et voyons maintenant 
ce Message des versets 6 et 7. C’est le tout premier Message disant à l’Africain par exemple d'adorer le 
véritable Dieu qui a fait le ciel : les étoiles, le soleil, la lune et même les anges déchus qui utilisent l’horoscope, 
les ordres mystiques et les religions. Dieu n’a jamais été dans une religion. Le christianisme véritable n’est 
pas une religion mais une vie. Cet ange demande aux Haïtiens et aux Béninois de quitter le vaudou, le 
fétichisme, les coutumes et toutes autres formes d’adorations et d’invocations… Dieu a créé la terre pour notre 
vie et nous ne devons pas la transformer en forêts ou bois sacrés, en statues et masques pour l’adorer… C’était 
là le Message du premier ange. Et ce premier ange, c’est l’apôtre Paul. La mer et les sources d’eau n’ont pas 
été créées pour être adorées mais c’est Dieu que nous devons adorer ; c’est Dieu qui est le créateur. Vous 
voyez?  
7 Plus tard, au verset 8, un deuxième ange est sorti non pas d’un séminaire ou d’une école pastorale mais du 
Ciel. Pour annoncer une théologie ? Non ! Pour annoncer une prédication d’il y a quarante ou cent ans ? Non ! 
Pour aller révéler la Parole aux professeurs et formateurs dans les écoles pastorales ? Non ! Pour aller donner 
sa vision selon ce que quelqu’un a dit il y a quarante ans ? Non!… MAIS LE TEMPS ETAIT VENU DE 
PRÊCHER L'ÉVANGILE D'UNE AUTRE PORTÉE ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. De prêcher la 
condamnation de Babylone, l’église catholique car elle avait combattu, tué les saints et corrompu toute voie 
de Salut. Et cela est rendu clair dans Apocalypse 17. C'était aux XVème et XVIème siècles avec la réforme. Et 
cela a conduit au protestantisme. 
8 Et après la réforme, quand Martin Luther, Ulrich Zwingli, Farel, Jean Calvin, John Wesley et autres 
moururent, les églises étouffèrent la véritable Église. Dieu suscita alors un troisième ange, un troisième 
messager avec un Message prophétique pour tous les habitants de la terre. Dieu ne suscite jamais une église 
ou un groupe d’hommes pour apporter ou rétablir la vérité sur la terre mais un prophète messager. Et rejeter 
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ce prophète, c’est rejeter Dieu, puisque le prophète est la bouche de Dieu, le porte-parole de Dieu, porteur d’un 
Message de Dieu, un émissaire de Dieu et non quelqu’un qui donne des paroles de connaissance ou qui fait 
tomber des gens à des réunions de prières avec des prodiges et révélations de séduction, même si ces 
révélations sont toujours vraies… [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
9 Le mot hébreu pour prophète est nabi et ce mot signifie porte-parole, non pas porte-miracles ou porte-
onctions mais porte-parole. Vous voyez ? Le prophète messager est l'attribut et la manifestation de la Parole 
de Dieu en sa génération.  
10 Si un ministère d'Éphésiens 4:11 n'agit pas, le plan de Dieu s'accomplira. Mais Dieu ne peut ni se passer ni 
remplacer le prophète messager. Qu'il refuse comme Jonas, Dieu l'utilisera… Et un prophète messager, ce n'est 
pas pour avoir une grande église mais un livre comme Moïse, Ésaïe, Jérémie, ... Et aujourd’hui, ce dimanche, 
des millions de prédications seront données dans le monde entier dans toutes les langues de la terre et d'entre 
ces millions de prédications, une seule sera retenue et sera hissée à toujours au sommet de l'humanité dans 
toutes les langues de la terre. Et de génération en génération, cette prédication ne sera jamais oubliée. Et cette 
prédication, c’est celle du prophète messager de la génération. C’est la seule chose que Dieu puisse reconnaître. 
Au temps de Jérémie, il y avait beaucoup de livres, il y avait beaucoup de paroles de Dieu, il y avait beaucoup 
de prophètes mais les paroles d’un seul prophète ont résisté aux siècles jusqu’à nous et ce sont les paroles de 
Jérémie. Et ce fut ainsi de génération en génération, depuis la fondation du monde. [Ndr : l'assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
11 Quand un prophète messager est envoyé sur la terre, c'est parce qu'il n'y a plus de vérité sur la terre et son 
Message est la seule vérité de son temps. Il est le dépositaire de la vérité. Il est le législateur de la Parole de 
Dieu en son temps. Vous voyez ? Quand Noé prêchait, nul ne pouvait être sauvé que par le Message de Noé. 
Quand Jérémie prêchait, nul ne pouvait être sauvé que par le Message de Jérémie. Quand Élie prêchait, nul ne 
pouvait être sauvé que par le Message de Élie. Quand le Seigneur Jésus-Christ prêchait là-bas dans les rues de 
Jérusalem, nul ne pouvait être sauvé que par le Message du Seigneur Jésus. Il a dit : « Nul ne vient au Père 
que par Moi ». Vous voyez ? Quand Martin Luther prêchait là-bas en Allemagne, nul ne pouvait être sauvé 
que par le Message de Martin Luther. Quand John Wesley prêchait, nul ne pouvait être sauvé sur toute la face 
de la terre que par le Message de John Wesley. Quand William Branham prêchait là-bas en Amérique, nul ne 
pouvait être sauvé sur toute la face de la terre que par le Message de William Branham. Et aujourd'hui, vous 
ne pouvez être sauvé que par le Message du prophète Kacou Philippe. Si vous étiez un enfant de Dieu en leur 
temps, vous croiriez en eux et c'est pareil aujourd'hui. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.3v12] [Kc.31v18] 
[Kc.91v6] 
12 Et avant même que le prophète messager entre en scène, des prophéties bibliques l’annonçaient, indiquant 
qu'à telle époque, Dieu fera telle chose. Vous voyez ? Le Seigneur Jésus-Christ a montré dans Luc 4:14-21 
que Ésaïe 61:1-2 s'appliquait à Lui. Jean-Baptiste a montré dans Matthieu 3:1-3 que Ésaïe 40:3 s'appliquait à 
lui. Paul a montré dans Actes 13:47 que Ésaïe 49:6 s'appliquait à lui... C'est là aussi la différence entre les vrais 
prophètes et les faux prophètes. [Kc.60v57] 
13 Et tout Juif sait que Dieu ne conduit son peuple que par un prophète messager vivant. Et on ne peut être 
dans la volonté de Dieu que par un prophète messager vivant. Et en dehors des Juifs, ce sont les musulmans 
qui ont compris cette leçon. Les musulmans suivent un prophète comme les branhamistes. Mais, des prophètes 
déjà morts. C’est du satanisme. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »].  
14 Or, le malheur de l'homme est qu'il ignore que la chute en Éden l'a placé plus bas que les animaux et qu'il 
doit se confier au prophète messager vivant selon 2 Chroniques 20:20 qui dit : « …et comme ils sortaient, 
Josaphat se tint là et dit : Écoutez-moi, Juda, et vous, habitants de Jérusalem : Croyez à l'Éternel, votre Dieu, 
et vous serez affermis, croyez ses prophètes, et vous prospérerez ». Vous voyez ?  Sachez que ni un pasteur, 
ni les quatre ministères réunis ne peuvent parfaire l'Église. Il y aura un prophète messager sur la terre quand 
l'enlèvement aura lieu… Vous voyez ? Osée 12:14 dit : « Et, par un prophète, l'Éternel fit monter Israël [hors] 
d'Égypte, et par un prophète [Israël] fut gardé ». Vous voyez ? Par le prophète Moïse, l'Éternel fit monter 
Israël hors d'Égypte, et par le prophète Josué, Israël fut gardé. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.28v10]  
15 Bien ! Que dit le troisième ange ? Le troisième ange condamne non seulement l’église catholique mais 
aussi toutes les autres églises, missions et ministères ; il condamne ceux qui se font passer pour serviteurs de 
Dieu et qui ne le sont pas. Puis dans une deuxième phase, il parle de la marque de la bête. Il sait donc ce qu’est 
la marque de la bête et il en parle.  
16 Maintenant, revenons à la Parole de Dieu. Quand Dieu dit que quelque chose est mauvais, il ne faut pas 
chercher à y trouver de bonnes choses. D’abord que signifie biologie ? [Ndr : Un frère répond : « étude de la 
vie »]. Très bien ! Biologie signifie étude de la vie. Et que signifie géologie ? [Ndr : Un autre frère 
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répond : « étude de la terre »]. Très bien ! Géologie signifie étude de la terre. Nous savons que le mot grec 
« Théo » signifie Dieu et « logie » signifie étude. Donc théologie signifie étude de Dieu. Par définition, la 
théologie est l’ensemble des connaissances acquises par le moyen de l’intelligence. Et la Parole de Dieu est 
l’ensemble des vérités révélées. La théologie est donc une initiative, une prétention démoniaque car nous 
savons que c’est Dieu Lui-même qui se révèle ou qui révèle sa Parole à qui Il veut. [Kc.1v16] [Kc.57v38] 
17 C’est pourquoi nous ne pouvons pas aller dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes y compris les églises dites révélées ou rétablies et les missions et ministères et que nous ne 
pouvons pas utiliser les versions de bibles comme Louis Segond, Thompson, Scofield et autres, car c’est 
l’œuvre de la théologie. Si un féticheur traduit une Bible, même si cela est bien fait, je m’en tiendrai loin car 
je ne crois pas au fétichisme et l'esprit qui se tient derrière est le diable. Voici ce qu’a dit Origène, disciple des 
apôtres et qui est rapporté par l’historien Daniel-Rops : « … La théologie est une science qui s’appuie sur des 
objets de foi mais qui tire ses résultats dans l’ordre intellectuel et qu’il faut séparer d’avec les vérités révélées 
qui sont la Parole de Dieu ». [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.19v37-38]  
18 Ce troisième ange sort, non seulement pour la condamnation de Babylone, mais aussi pour la condamnation 
de son image qui est l’ensemble des églises protestantes, évangéliques et branhamistes et pour le dévoilement 
de sa marque qui est le saint-esprit par lequel les prêtres et les pasteurs de la terre agissent ! 
19 Ce troisième ange sort pour le dévoilement des démons par lesquels Chris Oyakhilome, David Owuor, 
Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T.B. Joshua et David Oyedepo agissent ! Ce troisième ange sort pour 
le dévoilement des démons par lesquels Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, 
Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et Dante 
Gebel agissent ! Ce troisième ange sort pour le dévoilement des démons par lesquels Benny Hinn, Manasseh 
Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, 
Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado agissent ! Des sorciers et magiciens sous Joël 2:28 et 1 Corinthiens 
2:4-5. 
20 Qu’aucune église, qu’aucun homme, qui qu’il soit ne vous séduise ! Qu’aucune théologie quelconque ne 
vous séduise… La Parole de Dieu n’est pas une prédication sociale, morale, scientifique ou évangélique d’il 
y a deux mille ans mais la révélation prophétique promise par Dieu à une génération et cela par un homme, le 
prophète messager vivant de cette génération. Et les quatre ministères d'Éphésiens 4:11 en font l'écho sans 
jamais La contredire. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je crois vous avoir annoncé tout le conseil de Dieu, en cette 
génération, sur ces démons de séduction que les gens appellent « saint-esprit » dans ces églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes y compris toutes les églises dites révélées ou rétablies telles que les 
méthodistes, baptistes, foursquares, anglicanes, nazaréennes, anabaptistes, mormons, pentecôtes... et de toutes 
ces églises qui poussent partout en dehors de ce que Dieu est en train de faire par le prophète messager vivant 
de la génération. Et malgré les différences de doctrines, Satan, qui est leur dieu, est en train de les réunir dans 
des conseils et fédérations d'églises… mais sachez que l'enlèvement et le Paradis ne les concernent pas. Et à 
leur nombre, il faut compter maintenant l'ensemble des branhamistes. [Kc.3v30] 
22 Et comme les mages, il faut que vous sortiez de Jérusalem, de cette confusion, pour voir l'étoile à nouveau. 
[Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
23 Et chaque église a plusieurs branches telles que les baptistes: on a l'église baptiste libre, l'église baptiste 
fondamentale, l'église baptiste apostolique, l'église baptiste missionnaire, l'église baptiste méridionale, l'église 
baptiste du plein évangile, l'église baptiste œuvres et missions, l'église baptiste foi et vie, l'église baptiste 
chandelier, l'église baptiste évangélique, l'église évangélique baptiste, l'église baptiste de pentecôte, l'église 
baptiste prophétique, l'église baptiste Emmaüs, l'église baptiste plein feu, l'église baptiste internationale, 
l'église baptiste du christ, l'église baptiste progressiste, l'église baptiste réformée, l'église baptiste biblique... 
plus de 70 branches et chacune a sa propre doctrine, son président, son saint-esprit, son école pastorale, ainsi 
de suite. Et la Bible dit que toute cette confusion ira à la perdition. 
24 Si Dieu sauve un assemblée de dieux ou un baptiste, qu'en est-t-il des pharisiens, Balaam, Judas Iscariote 
et Caïn ? Satan et ses enfants disent : « Si tu es baptiste, assemblée de dieux, réveil et autres et que tu vis bien 
c'est l'essentiel… » Ils veulent nous faire croire que dans le troupeau de Dieu, il y a des chiens propres, des 
cabris propres, des porcs propres...  or ce doit être des brebis. Ils disent : « Si tu es baptisé au Nom du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit ou au Nom de Jésus-Christ, c'est la même chose ». Galates 1:8 dit : Maudit soit celui 
qui dit cela. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
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25 En 1993, avant ma conversion, lorsque j'ai reçu les deux visions, la première se rapportant à l’appel au 
ministère et la deuxième sur la commission où je vis écrit dans le ciel ce que je prêche aujourd'hui, je me tenais 
dans le désert et il me fut dit que c'est un désert spirituel car on ne me croirait pas. Et c'est après ces deux 
visions que je me suis rendu dans une église pour la toute première fois. Je ne savais même pas que c'était 
l'église baptiste… 
26 Je prêche seulement ce que j'ai vu écrit dans le ciel ce jour-là vers 15 heures. Et on ne me croit pas et on 
me combat. Les scorpions et les serpents du désert me combattent mais Dieu m'a donné pouvoir sur eux et sur 
leur venin. On me traite de démon, antichrist, semeur de trouble, envoyé de Satan, et ce que je prêche de 
prédication nivaquine, … Il a été ainsi des prophètes de l'Ancien Testament, de Jésus-Christ Lui-même, des 
apôtres... et aussi longtemps que Dieu enverra des hommes sur la terre, il en sera toujours ainsi afin que les 
écritures ne soient pas confondues. Il n'y a ni confusion ni contradiction en Dieu. [Kc.3v27] [Kc.6v16] [Kc.2v26] 
27 Les sacrificateurs, les pharisiens, les sadducéens s’unissent contre Jésus. Luc 23:12 dit ceci : «Et Pilate et 
Hérode devinrent amis entre eux ce jour même; car auparavant ils étaient en inimitié l'un avec l'autre». Frères, 
je vous dis au Nom du Seigneur Jésus-Christ, quand vous verrez que des gens qui ont des doctrines différentes, 
s'unissent contre vous, réjouissez-vous ! Vous pharisiens modernes, il est vrai que je suis une menace pour vos 
intérêts d'églises, mais craignez Dieu ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »].  
28 Sachez que nous sommes dans les instants de Lot et Noé où les églises avaient des faux prophètes, et des 
hommes à onction de toutes sortes parcouraient la terre avec des miracles de toutes sortes. Des fils de perdition 
étaient établis sur des églises et organisations telles que les églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes et les unions et fédérations d'églises… Toute voie de Salut était corrompue. Et en Noé, nous 
voyons que la Vie éternelle consiste à reconnaître l'Éternel, le seul vrai Dieu et celui qu'Il a trouvé bon 
d'envoyer, Noé, son prophète messager vivant. Noé les avertissait et ils appelaient l’avertissement : jugement. 
[Kc.3v15] 
29 Ce que l'église catholique a fait dans le passé, c'est ce que les protestants et évangéliques, cette nouvelle 
caricature satanique, est en train de faire. Comment peut-on croire que ces esprits qui agissent dans ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes et autres sont le Saint-Esprit ? Comment peut-on avoir 
la Bible en main et ignorer que les miracles de ces devins et féticheurs en vestes ne sont que l'œuvre de 
séduction ? Et cette multitude de prophètes que nous avons aujourd'hui fait des miracles et tout le monde 
jubile. Le tapis rouge se déploie devant eux tandis que les mêmes me maudissent ; or, leurs prédications ne 
sont rien d'autre que des récitations de versets ou ce qu'ils ont appris d'un livre de Tommy Osborn ou de 
librairies dites chrétiennes ou de séminaires de formations pastorales, écoles bibliques ou ce que quelqu'un 
qu'ils ne connaissent pas a mis sur internet ! Vous voyez ? 
30 Et aujourd’hui, Satan a fabriqué tous les prophètes de la Bible et il a même fait des greffages : Abraham-
Élie, Paul-Élie, Jean-Élie, Élie-Élisée, Ézéchiel-Élie, Daniel-Élie, Samuel-Élie, Élie-Agabus, Moïse-Élie, 
etc… En réalité, ce sont des Elimas sinon des Jannès et Jambrès et leurs miracles ont pour but d’endurcir le 
cœur des fidèles et des pharaons d’églises et de ne pas laisser sortir les Juifs d’Égypte. Et dans n'importe quel 
pays, vous trouverez ces noms de prophète. 
31 Frères et sœurs, quel que soit le lieu, la terre est dans la cinquième dimension. Ils ne voient pas la poutre 
qui est dans l'œil de leurs églises mais la paille qui est dans la politique. Des gens vides et orgueilleux, ivres 
de théologie, et adonnés à toutes sortes de sensations, d'émotions, de magies et de séductions… ils sont 
applaudis par toutes les églises. Et nous voyons les églises qui s'unissent dans des alliances de toutes sortes 
loin de la Parole et malgré leur différence de doctrines, sachant qu'un pasteur des assemblées de dieux ne peut 
pas être pasteur dans une église pentecôtiste, baptiste, adventiste… et que l'un ne peut pas prendre la sainte 
cène chez l'autre. Mais sur quelles bases s'unissent-elles donc ? Sur la base de l'abîme et la perdition et sur 
l'initiative de leurs dieux et de leurs saint-esprits. Oh ! C'est en vain que vous priez et que vous jeûnez… Dieu 
vous détruira tous ! Je ne veux pas vous décourager mais vous irez tous à la perdition. Vous avez corrompu la 
terre comme au temps de Noé, Dieu vous en rendra le salaire. 
32 J'ai été commissionné pour juger et j'ai vu écrites dans le ciel ces Paroles de jugement sur une génération 
incrédule qui préfère la théologie à la Parole de Dieu, qui préfère la séduction à la vérité, qui préfère Barabbas 
à Jésus-Christ, qui préfère la mort à la Vie. Nous vivons les derniers instants de l'enlèvement, les trompettes 
de Satan sonnent pour le rassemblement de ses enfants et de ses églises selon Matthieu 13:24-30 tandis que le 
Cri de commandement de Dieu rassemble les élus. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
33 Frères, comment des personnes ayant des doctrines différentes peuvent-elles s’unir ? Voyez le 
journal Fraternité matin du jeudi 22 août 2002 à la page 3. Les présidents de différentes églises posant 
ensemble devant les photographes. La tête de l'image du dragon. Frères, avez-vous déjà vu un troupeau dans 
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lequel il y a des cabris, des bœufs, des chiens, des cochons et des poulets ?... C'est l'image de ces unions et 
fédérations d'églises dans le monde. Et qui peut en être le berger ? Satan bien sûr ! Chaque animal pousse son 
cri alors qu’ils sont tous dans la même fédération. Les bœufs meuglent ! Les chiens aboient ! Les porcs 
grognent ! Les cabris et les poulets, ainsi de suite… Vous voyez ?  Une tête parlant un langage baptiste, une 
tête parlant un langage pentecôtiste, une tête parlant un langage méthodiste, ainsi de suite...vous voyez ? Telle 
a telle doctrine, telle a telle doctrine... vous voyez ? Que dit Matthieu 13:24-30 ? Je vais lire cela : « Et Il leur 
dit : …Laissez-les croître … ensemble jusqu'à la moisson ; et au temps de la moisson, je dirai aux 
moissonneurs : Cueillez premièrement l'ivraie, et liez-la en bottes pour la brûler, mais amassez le froment 
dans mon grenier ». Une botte est une gerbe d'espèces différentes. Une église baptiste est une gerbe mais 
quand des baptistes, méthodistes et autres églises se mettent ensemble, c'est une botte. Toute union ou 
fédération d'églises est une botte. Et la Bible dit qu'il y en aura plusieurs et que c'est pour être brûlées. [Ndr : 
l'assemblée dit : « Amen ! »].  
34 Et quand vous voyez les fils du diable retrouver leur famille, fraterniser et s'unir, sachez que Dieu aussi 
réunit ses élus. Amen ! Dieu a dit qu'ils allaient être liés ensemble pour être brûlés selon Matthieu 13:24 à 30. 
Vous voyez là que grenier est au singulier mais que bottes ou gerbes est au pluriel. Vous voyez ? L'église 
baptiste libre, une gerbe. L'église baptiste fondamentale, une gerbe. L'église baptiste apostolique, une gerbe. 
L'église baptiste missionnaire, une gerbe. L'église baptiste méridionale, une gerbe. L'église baptiste du plein 
évangile, une gerbe. L'église baptiste œuvres et missions, une gerbe… Mais, le conseil œcuménique des églises 
du Kenya, une botte. Le conseil œcuménique des églises évangéliques de la Martinique, une botte. La 
confédération des églises d'Espagne, une botte. La fédération des églises évangéliques d'Allemagne, une 
botte.  L'union des églises charismatiques, une botte. L'association des serviteurs de dieux de France, une botte. 
Vous voyez ? [Kc.3v28] [Kc.9v28] [Kc.14v17] 
35 Dieu a envoyé le Saint-Esprit sur Matthieu, Marc, Luc et Jean et ils ont écrit les quatre Évangiles, chacun 
de son côté mais aucun n'a contredit l'autre. Marc peut dire quelque chose que Jean ne dit pas mais ils ne se 
contrediront jamais. Satan ne peut pas faire cela avec ses églises et ses saint-esprits qui agissent dans ses 
églises. De Moïse à Paul, il s'est écoulé 1600 ans et Dieu a suscité plus de 40 prophètes pour rédiger les 66 
livres de la Bible et vous voyez l’harmonie ? Dieu ne se contredit pas ! Toutes ces églises, leurs présidents, 
leurs révérends, leurs pasteurs et prophètes, … tous leurs dieux, leurs saint-esprits et leurs Jésus iront en enfer ! 
J'ai vu cela dans le ciel en avril 1993 et il m'a été dit de prononcer le jugement. Il a été écrit dans le ciel en 
français : Prononce le jugement ! Prononce le jugement ! Prononce le changement de vie ! Prononce le 
changement de vie ! Vous voyez ? 
36 Ce Message est un avertissement pour les fils de Dieu afin qu'ils se repentent mais les fils du diable Le 
verront comme un jugement et c'est juste car Il vient pour leur condamnation. Quiconque aura donc encouragé 
son prochain à persévérer dans ces églises sera détruit comme un impie, quiconque prêche une théologie 
d'église et non la révélation prophétique de son temps, sera détruit comme celui qui vend de la pacotille à la 
place de l'or. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
37 Maintenant, écoutez cette parabole que le Dieu des Cieux adresse à l’humanité : Un brigand ayant volé la 
fortune de son maître s’en alla dans un pays lointain. Il changea son identité et s’établit en homme de bien. Il 
se maria, habita une maison de luxe, tissa beaucoup de relations et rendait service. Sur indication, son maître 
envoya un premier espion qui ne connaissait pas le brigand de visage. Mais très expert dans l’espionnage. Il 
alla, le trouva mais ne put savoir que c’était le brigand. Il séjourna plusieurs jours chez lui et s’en retourna 
avec un présent. Puis le maître envoya un second espion qui le connaissait de visage et du nom qu’il portait 
dans son pays d’origine. L’espion le trouva mais le brigand le corrompit, lui donna plus que le salaire de 
l’espionnage et l’engagea dans ses actes de ténèbres. L’espion ne revenant pas, le maître envoya un troisième 
espion qui connaissait le brigand de visage et de son nom d’origine. Quand cet espion vit le brigand et ses 
richesses et tous ce qu’il a acquis, il s’écria et alerta tout le pays mais personne ne croyait à cause de la nouvelle 
identité du brigand. Et les habitants du pays saisirent l’espion et parlèrent de le jeter en prison. Que celui qui 
a des oreilles pour entendre entende ! 
 
 
 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 3 : UN PROPHÈTE ENVOYÉ DE DIEU 

(Prêché le dimanche 20 octobre 2002 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 L’Évangile du Royaume des Cieux vient toujours du Ciel à travers un ange tandis qu’il y a un autre évangile 
qui vient de l’abîme à travers l’école pastorale car Dieu remplit le cœur tandis que le diable remplit la tête. 
Rappelez-vous comment le 24 avril 1993, le son de sa voix entra en moi et que je tombai mort. Vous voyez ? 
C'est le diable qui a institué l'école pastorale. Car, si j'envoie quelqu'un appeler ma femme qui est en voyage 
au village, cet envoyé n'a d'instruction à recevoir de personne. Je suis le seul à lui dire ce qu'il doit dire à ma 
femme et je sais qu’elle croira en lui. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
2 Que Satan et ses enfants prennent l’école pastorale, instituts bibliques et internet, moi et ma maison nous 
resterons avec la révélation prophétique. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et après l'école pastorale, les 
séminaires et diplômes théologiques, quand ces hypocrites, ces fils du diable se tiennent à la chaire, ils 
disent : « ô Dieu ! Que je sois effacé et que Tu parles au travers de moi ! ». Vous voyez ? C'est de la 
confusion ! Si vous savez que Dieu peut vous effacer pour parler au travers de vous alors qu'est-ce que vous 
êtes allés chercher dans les écoles pastorales ? 
3 L'école pastorale n'est rien d'autre qu'un lieu où les gens vont apprendre les techniques de manipulation 
psychologique. Vous voyez ? Ils étudient les réactions et comportements des gens. C'est tout cela qu'on appelle 
le mysticisme. Et c'est ce qu'ils cachent aux gens. [Kc.2v1-4] [Kc.57v5-8] 
4 Bien ! La Bible déclare qu’il n’y a rien de caché qui ne sera révélé à la lumière du jour. Dieu l’a fait car le 
temps de rétablissement était venu mais, malheureusement, ceux pour qui cela a été fait étaient déjà ivres et 
ne pouvaient faire la distinction entre le bien et le mal, entre l’Esprit de Dieu et l’esprit du diable, entre la 
Parole de Dieu et la théologie…Et le fruit qui ressort de cela ce sont les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes. 
5 Et c’est à tort que ces caricatures sataniques sont appelées église, devenant du coup une malédiction pour le 
pays et l’objet de toute la colère de Dieu. Si bien que, lorsqu’une coupe de tourments est déversée sur un pays, 
les églises se pressent d’interpréter cela de sorte à affermir le méchant dans sa voie. Je ne puis m’imaginer de 
quels châtiments les églises seront jugées dignes au jour du jugement ! 
6 Sachez que si Dieu était le chef de ces églises, elles ne prieraient jamais ensemble avec les bouddhistes, les 
mahikaris, les musulmans, les féticheurs, les masques, avec des libations et des danses guerrières… 
7 Et surtout les églises africaines se prononceraient sur ces télévisions violentes et pourries, sur ces rues 
princesses et princières, des journaux exposant des femmes nues, des rythmes et danses impurs, la distribution 
de préservatifs, le planning familial, etc. Vous voyez ? Là où le péché est légalisé, l'Église doit se prononcer. 
Si on distribue des préservatifs aux élèves, aux soldats et autres et que les églises ne disent rien, elles ne doivent 
pas non plus prier sinon ce sont elles les pires ennemies de l’Afrique et c’est ce qu’elles sont ! 
8 Pourquoi cela ? Parce que le péché de celui qui utilise les préservatifs et les pilules est semblable au péché 
de celui qui avorte. 
9 Quand des châtiments viennent sur un pays, c’est surtout contre les églises que ces châtiments sont exercés 
comme autrefois sur les dieux d’Égypte. Vous voyez ? Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je ne 
vous décourage pas mais c’est en vain que vous priez. Dieu s’est suscité des serviteurs pour exercer le jugement 
comme Il avait suscité son serviteur Nebucadnetsar contre Israël dans le passé. N’est-ce pas Dieu qui décrète 
tout ce qui arrive sur la terre ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.104v28] 
10 Comme Joseph, les noirs déportés d'Afrique et des agneaux fuyant les loups de la persécution romaine se 
retrouvèrent sur une nouvelle terre, l'Amérique. Dieu les bénit, et fit que leurs frères, le monde entier, se 
prosternent devant leurs décisions à travers l’ONU parce qu’après pharaon, le pape d’Égypte, c’était Joseph. 
On le voit dans le livre de la Genèse et dans Apocalypse 13. Vous voyez ? 
11 D’agneaux donc qu’ils étaient, arrière-petits-fils de chrétiens, jurant sur la Bible, ils devinrent un dragon 
écrasant, bombardant, s’imposant par des vétos et embargos. Au lieu d’envoyer gratuitement du blé à leurs 
familles africaines afin qu’elles vivent, ils envoient des armes pour qu’elles s’entretuent. Ils envoient des 
Tommy Osborn, Kenneth Hagin, Benny Hinn, Morris Cerullo, Billy Graham, …pour séduire les habitants de 
la terre. Et ils sont fiers de dire : « Dieu bénisse l'Amérique ». Si Dieu bénit cette Amérique que je vois, alors 
Dieu doit se repentir d'avoir détruit Sodome et Gomorrhe. Vous voyez ? Si Dieu bénit cette Côte d’Ivoire que 
je vois, alors Dieu doit se repentir d'avoir détruit Sodome et Gomorrhe. Et à la résurrection, Dieu doit demander 
pardon aux habitants de Sodome et Gomorrhe. Dieu doit demander pardon aux habitants de Ninive. Vous 
voyez ?  
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12   Et si Dieu sauve un catholique, un protestant, un évangélique ou un branhamiste ou l’un des membres de 
ces missions et ministères, Dieu doit supprimer l’enfer et tout le monde ira au paradis même Satan. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Comment quelqu’un peut-il rejeter le prophète vivant de son temps et aller au 
Paradis ? Comment quelqu’un peut-il être sauvé du déluge alors qu’il a rejeté Noé. Quand le Seigneur Jésus-
Christ était sur la terre, comment quelqu’un pouvait-il Le rejeter et être sauvé ? Toute la terre est dans l’abîme 
à cause de ces églises. [Kc.2v11] [Kc.31v18] [Kc.91v6] 
13  Et le 11 septembre 2001, lorsque l’Amérique a été frappé j'ai dit avec désespoir : « c'est fait ! » et j'ai ajouté 
c'est ce qu’avait annoncé le messager du temps du soir. Miséricorde pour cette nation d’Amérique ! Que fera-
t-elle maintenant ? Désormais, la peur et l'inquiétude habiteront avec ces hommes. Car au lieu d’œuvrer en 
bien, ils ont plutôt œuvré pour la perte du méchant. 
14 La solution n’est pas de chercher à saisir Al-quaïda et le terrorisme ; ce ne sont que des fouets par excellence 
de Dieu. Mais la solution, aussi longtemps que Tommy Osborn et Morris Cerullo et Benny Hinn et Manasseh 
Jordan et tous ceux-là sillonneront la terre et séduiront la terre, il n’y aura pas de solution ! Et si vous cherchez 
à saisir ou faire mourir ceux-ci sachez que Dieu peut susciter des fouets de partout ! Dieu peut susciter des 
cyclones, des tremblements de terre et des inondations. Et ne savez-vous pas que des maladies plus terribles 
que le sida viendront sur la terre ? Et ne savez-vous pas que ce qui ne pouvait pas tuer tuera ? Et Dieu en 
suscitera pour tout homme ou pour toute nation qui fait la culture du péché et de faux prophètes. 
15  Et c’est ce qui fait que Dieu détruisit la terre au temps de Noé. Les églises avaient des Tommy Osborn, 
des séducteurs et des gens de renoms approuvés par les hommes. Et toute voie de Salut était corrompue. Voyez 
Genèse 6:11-12: « …la terre était corrompue devant Dieu, et la terre était pleine de violence. Et Dieu regarda 
la terre et voici, elle était corrompue, et toute chair avait corrompu sa voie sur la terre ». Remarquez ceci : 
« … corrompue devant Dieu » pas devant les hommes mais devant Dieu ! Pour les hommes, ils sont dans la 
vérité, ils ne voient pas de mal en ce qu'ils font ! Et c'est là que Dieu leur suscita un petit homme, sans formation 
théologique, dont la prédication les dérangeait. Et Noé prêcha dans un véritable désert. [Kc.2v28] 
16 Les gens reconnaissent que nous sommes au temps de Noé. Tous les prédicateurs reconnaissent que nous 
sommes au temps de Noé. Les églises reconnaissent que nous sommes au temps de Noé… Mais où est Noé ? 
C'est la seule question à laquelle ils ne répondent pas. Or comment peut-on être au temps de Noé sans Noé ? 
Et vous fils de Dieu, ne cherchez pas les grands pasteurs, apôtres et prophètes mais cherchez Noé ! Et vous, 
petits bergers ! Et vous, petits mages ! N'allez pas vers Jérusalem mais allez vers Bethlehem ! N'allez pas vers 
les grandes églises, ne recherchez pas les grandes églises, n’allez pas vers l’église d’Hérode, n'allez pas vers 
les soi-disant grands hommes de Dieu, mais allez plutôt vers le menuisier Joseph. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. Noé avait été rejeté et c’est le signe que Dieu avait donné pour toutes les générations de la terre. 
Tous les prophètes allaient être rejetés à cause de leurs Messages. Mais Dieu, dans le Ciel, les approuvait. 
17 Et si Noé est approuvé, je serai approuvé. Et c'est sur cela que nous nous reposons moi et mes disciples. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. La terre est corrompue et le Seigneur Jésus-Christ a dit qu’à la fin des 
temps, s’Il tardait il n’y aurait pas d’élus sur la terre. Et d’où cette corruption est venue ? Des États-Unis 
d’Amérique. Regardez Tommy Osborn, Benny Hinn, Billy Graham, Morris Cerullo et tous ceux-là…ils ont 
corrompu la terre et je suis étonné de ce que des gens confessant le Nom du Seigneur Jésus-Christ rêvent de 
se rendre un jour dans des pays comme les États-Unis. Vos villages ne sont-ils pas mieux que Los Angeles et 
Hollywood ? Et d’où viennent ces violences, ces serpents et scorpions sur ces biceps, d’où viennent ces 
coiffures erronées ? De la même manière que vous rêvez pour l’Europe et l’Amérique, c’est ainsi que vos 
âmes soupirent pour le péché et l’enfer ! Car ceux qui sont en Europe et aux États-Unis et qui sont remplis du 
Saint-Esprit désirent être à votre place ici en Afrique, loin de ce qu'ils voient là-bas. 
18 La première bête d'Apocalypse 13, le Vatican, a souillé la terre par l’église catholique romaine. Et je vous 
dis de garder les oreilles sur le Vatican. Un jour, une nouvelle ébranlera le monde. Et ce temps est maintenant 
venu et l'instrument pour ce jugement, c'est l'esprit qui est dans Al quaïda. Et le monde entier dira : Qui est-ce 
qui a fait cela ? Vous voyez ? 
19 La deuxième bête d’Apocalypse 13, les États-Unis, elle-même l’image du Vatican a corrompu la terre par 
les églises protestantes et évangéliques qui sont, elles aussi l’image du catholicisme, le tout agissant sous la 
marque de la bête, l’esprit qui animait autrefois Babel et qui fut transmis à Babylone puis à l’empire Mède et 
Perse puis à l’empire mondial grec puis à l’empire romain et à l’église catholique qui sort de Rome. De là, cet 
esprit fut transmis aux USA et aux églises protestantes et évangéliques pour aboutir aujourd’hui au 
branhamisme. Et pour plusieurs américains, l’Amérique est la nouvelle Jérusalem. C’est une vérité ! Mais une 
vérité historique, au moment où les chrétiens fuyaient la persécution romaine. 
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20 Et aujourd’hui, dire qu’un pays africain est la nouvelle Jérusalem, c’est injurier Dieu et son trône ! Et si la 
Côte d’Ivoire est un éléphant économique et politique, elle est aussi spirituellement une chauve-souris et cela 
est manifesté depuis un temps aux yeux du monde entier. Un animal qui vole, qui mange et fait la selle par la 
bouche, qui dort la tête en bas. Un animal aveugle qui s’envole le jour et la nuit, un oiseau sans plume, un 
oiseau qui a des dents : une créature de mauvais augure et c'est ce que sont les soi-disant chrétiens de Côte 
d’Ivoire. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Ils peuvent même s’unir avec les ordres mystiques pour prier. 
Des catholiques, musulmans, bouddhistes, protestants, évangéliques, des féticheurs… réunis pour implorer 
leur dieu. La folie des chrétiens de Côte d’Ivoire manifestée. Le cœur et la nature et la spiritualité de la Côte 
d’Ivoire manifestés à travers des chauves-souris. Et moi qui suis chrétien, accepterai-je de prier pour que vive 
un pays qui se dit laïc ? Le Dieu au langage symbolique n’a-t-Il pas placé des chauves-souris au cœur du 
Plateau, cœur d’Abidjan, cœur de la Côte d’Ivoire ? Pourquoi cela ? Parce que c’est l’emblème spirituel et 
religieux de la Côte d’Ivoire, c’est le Ainsi dit le Seigneur. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.8:3] 
21 Un jour, je prêchais au Plateau et j’ai dit que la Côte d’Ivoire méritait plus que le sida et quelqu’un dans la 
foule a crié : « Si le sida est petit, que Dieu envoie des dragons, nous sommes là ! » Et les jours qui suivaient, 
le pays fut frappé, le sang coula. Certainement, les dragons avaient frappé. Vous voyez ? 
22 Si vous êtes candidats aux péchés et que vous raidissez le cou devant la réprimande, Dieu vous suscitera 
des Ben Laden investis de pouvoirs prophétiques et divins. 
23 Le Dieu devant qui je me tiens est Celui qui exécute ses desseins sur les habitants de la terre. 
24 Et vous ivoiriens, vous avez démontré aux yeux du monde entier que vous êtes pire que le Congo-Kinshasa 
et Tshala Muana... Dois-je prier pour que vivent les rues princesses ? Dois-je prier pour que vivent les églises 
et leurs prophètes ? Si je le fais, que mon âme ne vive pas et que les portes du séjour des morts prévalent sur 
moi. Mais je prie pour les élus afin que les eaux ne les emportent pas et qu’ils se réunissent pour la Vie éternelle 
et que leur foi ne défaille point. 
25 Mais à cause du péché et à cause des églises, sachez que le monde ira de souffrance en souffrance. Et il 
arrivera, en saluant, qu'un homme ne pourra pas serrer la main de son frère ou de son meilleur ami de peur 
d'être contaminé par la maladie. Des gens marcheront sans se toucher. Les écoles seront fermées et vous 
entendrez dire : « J'ai peur d'emprunter le métro, j’ai peur d’emprunter le bus, j’ai peur d'être 
contaminé ». Vous voyez ? Le juste dira au méchant : « Va exhiber ta nudité à la plage ! » et le méchant lui 
dira : « Je ne vais pas ! ». Vous voyez ? [Kc.141:49] 
26 Bien ! Que dit la Bible ? Que dit Matthieu 24:22 ? La Bible dit que si le temps n’était pas abrégé, nulle 
chair ne serait sauvée mais quand on voit le travail et la multiplication des églises, on a l’impression que si le 
Seigneur tarde, toute chair sera sauvée. Ne soyez pas séduits jusqu’à ce point ! …et ne me regardez pas comme 
une menace pour vos églises à cause de vos intérêts mais plutôt comme une grâce. [Kc.21v13] 
27 On me traite de faux prophète, antichrist, envoyé de Satan, hérétique, et ce que je prêche de prédication 
nivaquine... sans pouvoir dire que ce que je dis est faux. Vous qui prêchez la théologie et autres, allez 
au Paradis ! Et Noé et Moïse et les prophètes et les apôtres et moi, nous qui avons prêché l’Évangile venant 
du Ciel, nous irons en enfer. Des fils de perdition menant en enfer et à la perdition!… Traitez-moi de faux 
prophète et d’antichrist mais Dieu vous attend au jugement ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.2v26] 
[Kc.6v16] [Kc.11v1] 
28 Or, le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Matthieu 13:24-30 que les enfants du diable et leurs églises seront 
liés en plusieurs gerbes pour être brûlés mais que les élus seront rassemblés dans un seul grenier. Il y avait 
beaucoup de croyances et de dieux en Égypte et Dieu fit sortir ses enfants en exerçant le jugement. Devant la 
multitude des églises en Israël, Dieu rassembla les élus. Il y avait les pharisiens, les esséniens, les sadducéens, 
les hellénistes, les hérodiens, les zélotes... tous étaient dans le faux et le Seigneur fit sortir les élus en exerçant 
le jugement sur eux. Et avant l’enlèvement, les élus, selon Matthieu 24:31 et 1 Thessaloniciens 4:16 seront 
rassemblés par le son de la trompette, y compris Apocalypse 14:6-10.  Et c’est toujours ce que le Seigneur 
Jésus-Christ est en train de faire.  [[Kc.2v33-34] [Kc.9v28] [Kc.14v17] 
29 Et cette prédication est pour la chute des uns et le relèvement de plusieurs. Le même déluge qui sauva Noé, 
détruisit le monde. Le même Message qui nous sauvera aujourd’hui c'est ce même Message qui condamnera 
cette génération. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.19v48] 
30 Malgré les différences de doctrines, les églises s’unissent dans des alliances et j’ai dit qu’elles étaient des 
bêtes, des dragons à plusieurs têtes, chaque tête symbolise une église et ayant le démon et le langage qui est la 
théologie de cette église. Quiconque est dans l’une de ces églises a déjà reçu la marque c’est-à-dire, l’esprit 
qui est le démon de la bête. Une marque est un esprit. Quand Dieu mit une marque sur Caïn, c’était un esprit. 
Et la marque de la bête dans Apocalypse, c’est le saint-esprit de la bête. Vous voyez ? La marque de la bête 
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aujourd’hui c’est le saint-esprit qui agit dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes. Et quand vous êtes dans une église évangélique, vous êtes nés de cet esprit et c’est par lui que 
vous parlez en langue, vous prophétisez... comme si c’était vraiment le Saint-Esprit. Il contrôle votre corps, 
votre âme, votre esprit. Et vous êtes exactement comme dans la condition des pharisiens devant le Seigneur 
Jésus-Christ ou dans la condition d’un catholique qui a des bougies, des chapelets, des statues, l’encens, des 
crucifix et l’eau bénite en main et qui se croit dans la vérité. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. La même 
marque, le même démon d’incrédulité qui possède la bête est la même marque qui possède son image, ses 
filles c’est-à-dire les églises protestantes, évangéliques et branhamistes. [Kc.2v21]  
31 Et quand quelqu’un dit : « Je suis catholique, baptiste, frère du Message, luthérien, évangélique… », il faut 
y comprendre : «je suis l’antichrist, je suis un enfant bâtard, je suis un démon », c’est ce que Dieu entend dans 
le Ciel. « La marque sur la main » consiste à œuvrer dans ces églises, à poser des actes dans ce sens. Et le 
monde entier l’a reçue. Il n’y a pas un roi ou un président dans le monde qui ne se soit pas rendu ou qui n’ait 
pas eu l’intention de se rendre au Vatican, même Yasser Arafat, les Arabes et les musulmans. Car, dans 
Matthieu 4 :8-9, le Seigneur Jésus-Christ ayant refusé le trône de la plus haute juridiction terrestre, un homme 
l’a reçu, le pape de Rome. Et la Bible déclare que cette petite ville du Vatican a la royauté sur tous les habitants 
de la terre et qu'un jour une main invisible la frappera. Apocalypse 17 :18... 
32 Chaque église prétend avoir le Saint-Esprit et chacune d’elles a sa propre conception du baptême, sa propre 
conception de la divinité de Jésus, sa propre conception de la prédestination, sa propre conception du péché 
originel, le ministère de la femme, le voile, etc. Un pasteur méthodiste ne peut pas être pasteur chez les 
assemblées de dieux ou chez les baptistes... Quel est donc ce saint-esprit contradictoire ? Et malgré cela vous 
ne cherchez pas la vérité et vous parlez de sanctification et de Paradis ! Mais je vous dis que vous ne trouverez 
jamais cette Vérité aussi longtemps que vous la recherchez dans une église. Vous voyez ?  
33  De génération en génération la Vérité se trouve toujours avec un seul prophète messager vivant sur la terre. 
C’est lui qui a les clés du Royaume, c’est lui qui est le Chemin, la Vérité et la Vie en son temps. Et lorsque 
vous ouvrez la Bible, vous voyez Ésaïe, Jérémie, Amos, Ezéchiel, ainsi de suite. Ce sont des noms de 
prophètes. La vérité c’est avec un prophète messager vivant et non dans une église. Mais que faites-vous donc 
avec la Bible entre vos mains ? Sinon, est-ce vraiment pour le Salut que vous allez à l’église? Or si Dieu sauve 
un baptiste, un pentecôtiste, un réveil ou assemblée de dieux comment peut-Il condamner les pharisiens, Judas 
et Caïn? [Kc.5v27] [Kc.108v14] [Kc.130v23] [Kc.131v35]  
34 Comment Dieu peut-Il condamner l'enseignement des pharisiens et des sadducéens et approuver 
l’enseignement d’un dirigeant catholique, protestant, évangélique ou branhamiste? Comment peut-Il 
condamner des gens qui fondent leur foi sur un livre là-bas et peut-Il approuver des gens qui fondent leur foi 
sur un livre de ce côté-ci, un vieux livre appelé la Bible? Selon Matthieu 16:5-12, le Seigneur Jésus-Christ dit 
que l’enseignement des pharisiens et des sadducéens est du levain. Et comment peut-Il dire que l’enseignement 
des catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et des missions et ministères est la Parole de Dieu 
? Comment peut-Il faire cela, alors qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement ?  
35 Si Dieu donne le Saint-Esprit à un baptiste, un pentecôtiste, un assemblée de dieux... qu'en est-il des 
bouddhistes, des mahikaris, guru maharadji et des musulmans… ? Vous voyez ? Je vous supplie au Nom du 
Seigneur Jésus-Christ, cessez de brûler de l’encens à des démons ! Quittez les autels de veaux d’or. Le 
ministère n’est pas un métier qu’il faut aller apprendre ou perfectionner dans un séminaire de formation. 
Cessez de fabriquer des pasteurs dans vos usines pastorales. Dieu Lui-même donne le ministère du Ciel et 
veille à son exécution sur la terre sans le secours d’aucune main humaine mais par le Saint-Esprit. Vous 
pasteurs, prophètes, révérends et présidents d'églises, je vous adjure au Nom du Seigneur Jésus-Christ ! 
Repentez-vous ! Echappez à l’enfer car, mieux vaut la honte devant les hommes que l’enfer. 
36 Je ne vous prêche pas une imagination mais je vous parle au Nom du Seigneur Jésus-Christ en vertu de la 
vision du 24 avril 1993. Comme dans Jérémie 28, dans 1 Rois 22, il m’a été donné de voir le jugement de Dieu 
et de Le prononcer. Qu’aucune église, qu’aucun homme, qui qu’il soit ne vous séduise ! 
37 Qu’aucune responsabilité à l’église ne vous retienne. Reconnaissez votre jour de visitation car si vous 
manquez la trompette de rassemblement, qu’attendez-vous donc ? Fléchissez donc genoux jusqu’à ce que Dieu 
vous parle sinon au jugement vous ne direz pas que vous n’avez pas été avertis ! 
38 Si Israël qui est de Dieu de par naissance ne comprend pas le langage prophétique, comment vous qui l'êtes 
par adoption Le comprendriez-vous ? Mais une chose est évidente : deux hommes se prétendant de Dieu ne 
peuvent tenir des langages différents avec des pratiques différentes. 
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39 Lorsque les Juifs revenaient de la déportation babylonienne, un benjaminite comme Paul pouvait être dans 
le sacerdoce. On entendait de nouveaux noms : pharisien, sadducéen, zélote, essénien, hérodien.... Selon 1 
Rois 12:31 et 2 Chroniques 13:9, si quelqu’un a des moyens, il paie la formation pastorale et devient 
sacrificateur comme on le voit aujourd’hui dans les églises. 2 Chroniques 13 dit : « N'avez-vous pas chassé les 
sacrificateurs de l'Éternel, les fils d'Aaron, et les Lévites ? Et vous vous êtes fait des sacrificateurs, comme les 
peuples des [autres] pays ; et quiconque est venu avec un jeune taureau et sept béliers, pour être consacré, 
est devenu sacrificateur de ce qui n'est pas Dieu… ». Amen ! Le verset dit : « …comme les peuples des autres 
pays », comme c’était en Égypte. Si quelqu’un paie la formation, il devient pasteur. Quelqu’un peut se lever 
lui-même et se recommander sacrificateur, exactement comme les peuples des autres pays. Vous voyez ?  
40 Mais la façon de Dieu reste la même. C’est Moïse qui a établi la sacrificature en son temps. Et si vous êtes 
un vrai serviteur de Dieu, vous viendrez vers Moïse comme Jethro, le sacrificateur de Madian. C’est Jean-
Baptiste qui a choisi ses apôtres et disciples. C’est le Seigneur Jésus-Christ qui a choisi ses apôtres et disciples. 
C’est Paul qui a choisi ses apôtres et disciples. Et quand Dieu enverra un prophète sur la terre il en sera toujours 
ainsi. Et c’est la seule chose que Dieu reconnait. Le ministère, c’est l’élection Divine, ce n’est pas une affaire 
d’intelligence ou d’argent ou d’onction. Je sais enseigner alors je suis ceci ou cela. J’ai une grande onction, je 
fais des miracles alors je suis ceci ou cela. Tout cela c’est le diable d’un bout à l’autre. Et comme Israël, la 
même chose s’est passée de ce côté-ci.  [Kc.6v34-35] [Kc.15v4] [Kc.28v13-14] [Kc.115v21] [Kc.118v33-36] 
41 Quand les églises revenaient de la déportation, de la Babylone spirituelle qui est l’église catholique, on 
entendait de nouveaux noms : révérends, présidents, bishops...des noms blasphématoires. Vous voyez ? Elles 
revenaient avec des dogmes, des crédos, des doctrines et des dieux babyloniens. Des enfants de Nimrod, fils 
de Bélial se sont forgés des empires appelés « églises ». Qu’est-ce que c’est ? Ces dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes sont des rois sans couronne, et leurs églises sont des royaumes sans 
État, et leurs fédérations sont des dragons, des bêtes à plusieurs têtes selon le modèle babylonien. Tout cela 
est démoniaque. Et animés du même dessein, ils élèvent maintenant plusieurs tours de Babel, plusieurs 
fédérations et confédérations d’églises. Ils sont en train d’élever des tours de Babel malgré la confusion de 
leurs langages : des unions d'églises. Un défi à Dieu. Et chaque dragon a trois grandes cornes : une puissance 
politique, une puissance financière et une puissance religieuse. Ce sont des dirigeants religieux mais ils 
peuvent même influencer les autorités politiques de leur pays. 
42  Si vous êtes un enfant de Dieu et que vous ne voyez pas les mots « précurseur de l’antichrist » sur le front 
de ces présidents d'églises alors vous êtes dans les ténèbres. Je ne me regarde pas comme un prophète mais je 
sais une chose : j’ai vu écrit dans le Ciel le jugement de Dieu sur vous et personne ne peut contredire cela. Et 
les fils du diable se tiennent loin pour dire : « Ce que tu dis est vrai, mais Dieu nous a aussi révélé cela ! ». Si 
Dieu vous a réellement révélé cela, ce n’est pas à une autre église mais à sa Parole et à son Église que vous 
viendrez… 
43  Et c’est ainsi que dans mon village, vient de mourir comme frappé par un ange, un homme de renom des 
assemblées de dieux : l'ancien Nandô. Une paralysie sévère qui n'a point cédé aux diverses incantations des 
leurs. Et c'est là le salaire de tant d'années de sorcellerie au sein d'une confrérie qui a pour nom : assemblée de 
dieux et dont Katadji est le berceau. Et j’ai appris qu’il s’était mis en ordre avant de mourir. N’est-il pas donc 
mort assemblée de dieux ? Qu’en est-il du saint-esprit assemblée de dieux en lui par lequel il parlait en langue 
et prophétisait là-bas ? Avait-il renoncé aux dogmes, crédos, idoles et théologies des assemblées de dieux 
avant de mourir ? S’il va au Ciel alors le christianisme est faux ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Ce 
Nandô avait tellement séduit, aveuglé, égorgé et envoyé d'âmes en enfer que son enfer à lui avait commencé 
ici-bas ! Vous pouvez être en désaccord avec moi ou me combattre parce que je vous dis la vérité mais un jour, 
vous direz comme ce soldat romain : « Assurément cet homme nous avait parlé de la part de Dieu ». [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »].  
44 Et l’une des raisons pour lesquelles de tels hommes ne peuvent pas accepter l’Évangile de leur temps est 
que plusieurs de ceux qu’ils ont séduits sont déjà morts et les attendent là-bas au jugement ; ils doivent aller 
répondre pour ces âmes devant Dieu. Dieu ne peut donc pas accepter qu’ils changent de voie ici sur la terre. 
Dieu serait injuste si Guillermo Maldonado, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, Paula White et Chris 
Oyakhilome vont au Paradis alors que plusieurs de ceux qui croient en eux sont déjà morts. Vous voyez ? 
C’est cela ! 
45 Et moi je parle comme ayant autorité parce que je me suis tenu dans le conseil de Dieu. Acceptez la 
réprimande ! Car votre goût n’est pas nécessairement celui de Dieu. Et si vous êtes réellement un serviteur de 
Dieu, votre prédication va s’accorder avec le prophète vivant de votre temps. Et c’est le souci de tous ceux qui 
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servent réellement Dieu avec crainte. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Paul dut monter vers les apôtres 
pour vérifier ce qu’il prêchait selon Galates 2 :1-2. Ulrich Zwingli le fit avec Martin Luther et dit : « Je croyais 
comme Luther avant de l’avoir écouté ». Et en 1536, le grand réformateur Guillaume Farel demanda à Jean 
Calvin de l’aider à restaurer l’église de Genève. Et vous ? Quel saint-esprit avez-vous ? Ressaisissez-vous ! 
Car telle voie paraît juste à l’homme mais l’issue est la perdition. Et que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende! 
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KACOU 4 : LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX 

(Prêché le dimanche 10 novembre 2002, à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1  Il faut souligner que, comme les sept sceaux, Dieu nous a fait connaître les sept âges de l'Église par le 
ministère de William Branham au temps du soir. 
2 Ainsi, depuis l'effusion du Saint-Esprit dans Actes 2 jusqu'à l'enlèvement, l'Église des nations est divisée en 
sept périodes ou âges. C’est-à-dire qu’à telle période, l'Église des nations va ressembler à telle assemblée déjà 
existante en Asie et décrite dans Apocalypse chapitre 2. Ainsi au temps de Paul, il y avait sept églises ou sept 
assemblées qui se distinguaient, qui avaient chacune des caractéristiques particulières mais pour ce qui est du 
Salut, retenez que, de tout temps, Dieu traite par génération et non par âge.  
3 Le judaïsme a connu et prêché quatre âges selon Daniel 7 après quoi viendrait le Messie. Il y a eu l'âge du 
lion avec la montée de l'empire babylonien puis l'âge de l'ours avec l'empire Médo-perse puis l'âge du léopard 
avec l'empire mondial grec et enfin l'âge de la bête sans nom avec l'empire romain. Est-ce à dire que de Daniel 
à la fin du monde il n’y aura que quatre prophètes sur la terre ? Vous voyez ? Lier un âge à un seul prophète, 
c'est l'œuvre d'un démon. L'humanité a connu des âges : l'âge de la pierre polie, l'antiquité, le moyen âge, etc... 
et dans un âge, il peut se trouver des dizaines de générations et chaque génération vient avec son roi. Il en est 
de même pour le Salut. Chaque génération vient avec son prophète messager. Ainsi en est-il des âges de 
l’Église. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
4 Il y avait une église qui se trouvait dans la ville d’Éphèse. Il y avait une église qui se trouvait dans la ville 
de Smyrne. Il y avait une église qui se trouvait dans la ville de Pergame. Il y avait une église qui se trouvait 
dans la ville de Thyatire. Il y avait une église qui se trouvait dans la ville de Sardes. Il y avait une église qui 
se trouvait dans la ville de Philadelphie. Et enfin, Il y avait une autre église qui se trouvait dans la ville de 
Laodicée. 
5 Et ces sept Églises avaient des caractéristiques différentes. Et depuis l'effusion du Saint-Esprit jusqu'à 
l'enlèvement, l'Église des nations allait traverser ces sept dispensations, et c’est de cela que je désire parler ce 
matin. Et au cours de chaque dispensation, le Seigneur Jésus-Christ enverra l’une des sept étoiles qu’Il tient 
dans sa droite sur la terre pour combattre l’esprit d’erreur. Et cette étoile, c’est-à-dire ange céleste, envoyée 
sur la terre se saisira d’un homme en chaque génération qu’elle utilisera pour combattre l’esprit d’erreur. Et 
donc aussi longtemps que cette dispensation n’est pas terminée, cette étoile peut utiliser plusieurs personnes. 
Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
6  La première dispensation est l’Église d’Éphèse : Apocalypse 2 :1-7 ! Et cela a eu lieu sur la terre de l’an 53 
à l'an 170 après JC. Et les églises du monde entier avaient l’aspect de cette Église. Et le premier prophète de 
cet âge était l'apôtre Paul. Et après Paul, Dieu a suscité plusieurs prophètes dont Ignace d’Antioche et 
Polycarpe de Smyrne. L’Église des nations est troublée par de faux serviteurs de Dieu. Une fausse doctrine 
naît, le nicolaïsme : l'homme veut la place de Dieu. L'animal qui sort est le lion. Selon Apocalypse 4 :7, vous 
savez qu’il y a quatre animaux autour du trône : Le lion, le veau, l’animal à la face d’homme et l’aigle. Et pour 
le premier âge, l’animal qui sort pour combattre ce démon est le lion.  
7 La deuxième dispensation est l’Église de Smyrne : Apocalypse 2:8-11 : c’est de l’an 170 à l’an 312 après 
JC. Et le premier messager de cet âge est Irénée. Dieu a suscité plusieurs messagers dont Origène d’Alexandrie 
mais c'est Irénée qui est le père de l’âge. La Rome païenne a persécuté l'Église dans cet âge. Les chrétiens ont 
été dépouillés de leurs biens à cause de leur foi. On demande aux chrétiens de sacrifier à des idoles sous peine 
de mort. Le veau sort pour le sacrifice. Vous voyez ? L’animal qui sort pour cet âge est le veau, c’est le sacrifice 
et des chrétiens ont été tués. Mais sachez aussi que dans cet âge, le Seigneur Jésus-Christ a envoyé la deuxième 
étoile de sa droite et cette étoile a suscité des messagers sur la terre à l’exemple de Irénée.  
8 La troisième dispensation de l’Église des nations est l’Église de Pergame : Apocalypse 2:12-17: c’est de l’an 
312 à l’an 606 après JC. Le Seigneur Jésus-Christ a envoyé la troisième étoile sur la terre. Et cette étoile a 
suscité des prophètes dont Saint Martin, Athanase d’Alexandrie et Jean Chrysostome. C’est dans cet âge que 
naît l'église catholique romaine qui institut le balaamisme c’est-à-dire l'amour de l'argent, le luxe et l'idolâtrie. 
Et cette étoile, cet ange a suscité plusieurs messagers dans cet âge. Vous voyez ? Pour ceux qui aiment compter 
les messagers de Dieu sur la terre, la Bible dit clairement que dans cet âge, Dieu utilisera un homme fidèle à 
Lui et que cet homme sera mis à mort comme Antipas. De même, l'homme par qui les 66 livres de la Bible 
nous sont connus ne s'appelle pas Paul, John Wesley, Martin Luther ou William Branham mais Eusèbe, et c'est 
en vertu d'un ministère divin qu'un homme peut faire cela pour l'humanité. 
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9 La quatrième dispensation de l’Église des nations est l’Église qui est à Thyatire : Apocalypse 2:18-29: c’est 
de l’an 606 à l’an 1520. Et le père de cet âge c’est-à-dire le messager le plus remarquable de cet âge est 
Colomban. Dieu reproche à l’Église de regarder l'église catholique séduire les gens comme aujourd'hui on 
regarde les églises protestantes, évangéliques et branhamistes séduire l’humanité. Durant 914 ans, en dehors 
de Colomban, se sont succédé d'illustres messagers de Dieu tels que Wycliff, Jean Huss, ainsi de suite. Durant 
ces 914 ans, un seul ange est sorti de la présence de Dieu, une seule étoile parmi les sept. Mais cette étoile a 
suscité des dizaines de messagers sur la terre. 
10 La cinquième dispensation de l’Église des nations est l’Église qui est dans la ville de Sardes : Apocalypse 
3:1-6 : c’est de l’an 1520 à l’an 1750. Le messager le plus remarquable de cet âge est Martin Luther. Le 
troisième animal sort, c'est l’animal à la face d’homme. Il y a eu de puissants messagers sur la terre au cours 
de cet âge : Martin Luther pour la justification par la foi, Jean Calvin pour la double prédestination. C’est-à-
dire une prédestination à la Vie éternelle et une prédestination à la perdition. 
11 La sixième dispensation de l’Église des nations est l’Église qui est dans la ville de Philadelphie : 
Apocalypse 3:7-13: et c’est de l’an 1750 à l’an 1906. Le messager le plus remarquable de cet âge est John 
Wesley. C'est l’âge de la sanctification et le début des manifestations spirituelles. C'est l'âge de John Wesley, 
Georges Whitefield. Et de bien d’autres messagers. 
12 La septième et dernière dispensation c’est notre temps. Et c’est l’âge de Laodicée. Apocalypse 3:14-22 : Et 
cela a commencé depuis 1906 avec William Branham et ira jusqu'à la fin du temps des nations, c’est-à-dire à 
la fin de la persécution des vierges folles. C’est l’âge du quatrième animal c’est-à-dire l'aigle. Et le Seigneur 
Jésus-Christ envoie enfin la septième étoile sur la terre. Et cette étoile c’est l’Esprit d’Élie. L'âge de Laodicée 
est divisé en quatre temps prophétiques selon Marc 13:35. Au temps du soir avec William Branham, c'était le 
septième ange Céleste. À minuit avec Kacou Philippe, c'est le même septième ange. Et au chant du coq, ce 
sera le même septième ange avec un messager terrestre et jusqu’à l'enlèvement, ce sera toujours le même 
septième ange avec différents messagers sur la terre. Et jusqu’à la fin du temps des nations nous ne savons pas 
combien de messagers cet Esprit d’Élie suscitera sur la terre. Mais retenez que c’est l’aigle qui sort ; 
Apocalypse 6:7, l'Esprit de prophète et de la Parole. Et au même moment, l'esprit de python aussi se révèle sur 
la terre dans les églises. 
13   Votre prophète vous a dit telle chose mais moi Kacou Philippe, je vous dis ceci. Et aujourd'hui, c'est 
satanique de croire comme Martin Luther ou John Wesley que le baptême doit être au nom du Père, du Fils et 
du Saint-Esprit par aspersion. Et aujourd'hui, c'est satanique de croire comme William Branham qu'un 
prophète messager ouvre un nouvel âge de l'Église ou qu'un prophète messager est tout seul pour un âge entier. 
Ces vérités d'hier sont des doctrines de démons aujourd’hui. Et si vous mourez avec une doctrine de démon, 
vous irez en enfer. Les prophètes messagers John Wyclif, Jean Hus, Ulrich Zwingli et Jean Calvin ont-ils 
ouvert quel âge de l'Église ? 
14   John Wesley a baptisé au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit comme Martin Luther. Mais avant 
William Branham, le prophète messager qui a ramené le baptême au nom de Jésus-Christ par immersion sur 
la terre avait ouvert quel âge de l'Église ? Un éphésien 4 ou un disciple de John Wesley ne pouvait pas baptiser 
au nom de Jésus-Christ par immersion car un disciple répète son maître.  
15     Quand je parle, c'est en tant que votre prophète même si vous ne croyez pas en moi. Cela ne doit pas 
faire l'objet de discussion. Le disciple d'un prophète mort n'a pas ce droit de discuter avec un prophète vivant 
qui veut déplacer une doctrine instituée par un prophète mort.  
16 Les quatre animaux sont la dispensation du même Esprit de Dieu dans les âges. Ils gardent le trône de Dieu 
dans le Ciel et ils gardent l'Église vivante de Dieu sur la terre. Ézéchiel 1:4-12. Ils sont les quatre Évangiles 
gardant le livre des Actes des apôtres et les chérubins gardant l'arbre de Vie. Genèse 3:24. Ils sont les douze 
tribus, trois de chaque côté, gardant l'arche de l'Alliance. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
17 Bien ! Voyons maintenant les sept sceaux d’Apocalypse chapitre 6 et chapitre 8. D’abord le premier sceau, 
Apocalypse 6:1-2 : « Et je vis, lorsque l’Agneau ouvrit l’un des sept sceaux, et j’entendis l’un des quatre 
animaux disant comme une voix de tonnerre : Viens et vois. Et je vis : et voici un cheval blanc et celui qui était 
assis dessus ayant un arc ; et une couronne lui fut donnée, et il sortit en vainqueur et pour vaincre. » C'est le 
lion qui appelle Jean à venir voir. Comme Daniel, dans Daniel 12:4, les tonnerres sont la voix de Dieu. Exode 
19:16 / Jean 12: 28-29. L’interprétation de ces choses fut donnée aussi à Jean, mais il lui fut défendu d’écrire 
jusqu'au temps de la fin. Apocalypse 10:4. Les sept tonnerres ici sont la voix de Dieu expliquant les sept sceaux 
aux temps du rétablissement de toutes choses. Le cavalier s'avance avec un arc mais sans flèche. Il effraie mais 
ne peut rien faire. Il est d'abord sans couronne car c'est un esprit, une doctrine. Apocalypse 2:6. C’est le 
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nicolaïsme. Mais il a reçu la couronne quand il devint le pape de Rome, l'antichrist. Et l’apôtre Jean dit que 
vous avez entendu dire qu’il y a un antichrist qui vient et maintenant il y a plusieurs antichrists. Et comprenez 
par là que tout président d'églises est un antichrist. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
18 Deuxième sceau : Et lorsqu’il ouvrit le second sceau, j’entendis le second animal disant : Viens et vois. Et 
il sortit un autre cheval, roux ; et il fut donné à celui qui était assis dessus d’ôter la paix de la terre et de faire 
qu’ils s’égorgeassent l’un l’autre. Et il lui fut donné une grande épée. Bien ! Les quatre bêtes de Joël 1:4 et 
Joël 2:25 et les quatre cavaliers d'Apocalypse 6 sont identiques. C'est un même cavalier qui change de cheval, 
de ministère et d'aspect. Depuis le premier sceau ce cheval est une église. C’est une église blanche comme la 
vraie Église mais quand elle a commencé à tuer les saints, elle devint rouge. Le rouge est le sang des apôtres 
et des protestants. Le rouge est le sang des saints : 68 millions de chrétiens ont été mis à mort par l’église 
catholique romaine. Et le pape se proclame le représentant fidèle de Dieu sur la terre, le souverain pontife entre 
Dieu et les hommes, le patriarche des apôtres. Des noms de blasphèmes selon Apocalypse 13:1 ! Il est le 
vicaire du ciel et de la terre, mais en réalité, il est le vicaire du ciel, de la terre et du purgatoire. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19 Maintenant considérons le troisième sceau : C'est la période des indulgences. Il faut donner de l'or et l'argent 
pour accéder au Paradis. Il faut payer pour le pardon de ses péchés. L'orge et le blé c’est la Vie. L'huile est 
l'Esprit, mais Dieu lui dit de ne pas faire de mal aux élus, de ne pas les forcer à réciter les « Je vous salue 
Marie » ou prier les morts ou sacrifier aux idoles. Et c’est dans ce temps que Martin Luther est sorti avec un 
Évangile: « Le juste vivra par la foi ». 
20 Maintenant considérons le quatrième sceau : C’est l’âge de Laodicée qui commence, l'aigle sort pour 
combattre l'esprit de python c’est-à-dire l’esprit de divination. La couleur livide est un mélange des églises et 
des puissances politiques, religieuses et économiques. Le regroupement des trois premières phases. Trois 
couronnes en une, trois couleurs en une, une trinité de couleurs, de chevaux, de ministères : le ministère de 
l'antichrist, le ministère du faux prophète et le ministère de la bête. Vous voyez ? Trois ministères en une seule 
personne. 
21 Maintenant considérons le cinquième sceau : Pour chaque sceau, ce sont les sept tonnerres qui interprètent 
les mystères qui y sont contenus. Je vais mettre des symboles grecs au tableau, trois symboles. Le premier 
symbole est : Ω, le deuxième symbole est : Σ, le troisième symbole est : Ψ. Mais remarquez que pour un enfant 
ce sont des choses scellées. Mais la voix qui lit ou interprète ces lettres est les sept tonnerres. Les sept tonnerres 
sont la voix de Dieu. Jean 12:28-29 dit : « …Et il vint donc une voix du Ciel disant : Je L'ai glorifié, et Je Le 
glorifierai de nouveau. Et la foule donc qui était là et qui avait entendu, dit qu'un coup de tonnerre avait eu 
lieu ; d'autres disaient : Un ange lui a parlé ». Vous voyez ? Exode 19:16-17 aussi le dit. Le peuple entend 
des tonnerres mais le prophète entend des Paroles. Que dit Apocalypse 10:4 ? « Et quand les sept tonnerres 
eurent parlé, j'allais écrire ; et j'ouïs une voix venant du Ciel, disant : Scelle les choses que les sept tonnerres 
ont prononcées et ne Les écris pas ». Vous voyez ? Les sept tonnerres sont la voix de Dieu. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
22 Donc quand le premier sceau fut brisé, les sept tonnerres révélèrent le contenu. Quand le deuxième sceau 
fut brisé, les sept tonnerres expliquèrent les symboles de ce sceau. Pareil pour le troisième sceau, pour le 
quatrième sceau, pour le cinquième sceau, pareil jusqu'au sixième sceau. Les âmes sous l'autel sont les Juifs 
tués en Allemagne, Italie, France, URSS... Ils ne connaissent que la loi c'est pourquoi ils demandent justice au 
lieu de pardonner. La loi : œil pour œil, dent pour dent. Ils ne sont pas sauvés ici en tant que Juifs mais comme 
élus des nations. 
23 Maintenant, le sixième sceau : L'obscurcissement du ciel annonce l'imminence du rachat des Juifs comme 
en Égypte. Ce sceau a lieu dans Apocalypse 11 avec Élie et Moïse qui sont les deux lampes. Maintenant parlant 
de la fin des temps, le Seigneur Jésus-Christ Lui-même a révélé le contenu des sept sceaux dans Matthieu 24. 
Matthieu 24:4-5 correspond au premier sceau, Matthieu 24:6 correspond au deuxième sceau, Matthieu 24:7 
correspond au troisième sceau, Matthieu 24:9-13 correspond au quatrième et cinquième sceau, Matthieu 
24:29-30 correspond au sixième sceau et Matthieu 24:36 correspond au septième sceau. 
24 Maintenant, considérons le septième sceau : Par Matthieu 24:36 et Apocalypse 8:1, on comprend que, 
quand le septième sceau fut brisé, les sept tonnerres se sont tus car il y a des mystères dont le jour de la venue 
qui ne devraient pas être connus. C'est ce sceau qui contient la langue inconnue. Il a été ouvert au temps du 
soir mais sa révélation pourrait s'achever avec le Message de l'heure qui est le Cri de minuit et qui n'est autre 
que l’interprétation de la langue inconnue. La langue inconnue avait été laissée de côté. Et le Messager du soir 
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a dit que c'est derrière cette langue inconnue que le troisième pull se trouvait. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »]. 
25 Bien ! « La mer » ou « les eaux » signifie les peuples, les nations, les langues, les tribus selon Apocalypse 
17 :15. La bête ayant sept têtes et dix cornes est l'empire romain qui est la quatrième bête de Daniel 7, c'est 
pourquoi on trouve en son sein l'empreinte des trois autres bêtes qu'elle a avalées. Daniel 7:4 est l'empire 
babylonien qui est le lion, le verset 5 est l'empire Mède et Perse qui est l'ours, le verset 6 est l'empire mondial 
grec qui est le léopard. Les dix cornes sont dix royaumes ou dix nations.  En Apocalypse 13:3, c'est le 
christianisme qui a failli l'anéantir mais cet empire romain devint religieux et reconquit la terre. Ainsi, l'empire 
païen devint une église mondiale donnant le pouvoir à un homme ayant des noms de 
blasphème : « représentant du Fils de Dieu sur la terre le vicariv's filii dei, souverain pontife, le précurseur 
de Jésus-Christ, le patriarche universel, prince des apôtres, successeur de Saint Pierre… » se faisant 
infaillible comme Dieu et ses prophètes. Ces noms sont aussi blasphématoires que méthodiste, baptiste, 
pentecôtiste, évangélique, adventiste et autres. Vous voyez ? 
26 Dans Apocalypse 13, la bête du verset 11 monte de la terre, un pays dominant le monde comme Rome et 
c'est les États-Unis d’Amérique. Ses deux cornes sont d’une part, le pouvoir politique et économique et d’autre 
part, le pouvoir religieux. Comme un agneau, ce pays est religieux, jure sur la Bible mais s'impose comme un 
dragon usant de vetos par-ci, mettant des embargos par-là, bombardant sans accord de l'ONU. La Bible dit 
qu’il fait descendre le feu du ciel et nous voyons cela dans ses bombardements depuis Hiroshima et Nagasaki. 
Et c'est de cette nation, les États-Unis d’Amérique qu'est venue l'image de l'église catholique c'est-à-dire les 
églises protestantes et évangéliques. 
27 Une marque est un esprit. Sur son front c’est : accepter et sur sa main, c'est le fait d’œuvrer dans ces églises. 
28 Maintenant, que dit le verset 17 ?  Si quelqu'un n'œuvre pas dans le même esprit que les États-Unis, il fait 
l'objet de veto et d'embargo comme le Cuba et la Libye. Il ne peut ni vendre ni acheter d'un autre pays. Cet 
esprit de veto et d'embargo date des premiers empires. La Bible en parle dans 2 Rois 6:24-25. Naturellement, 
cet embargo engendra une famine puisqu'on ne pouvait ni acheter ni vendre. Lisons cela : « Et il arriva, après 
cela, que Ben-Hadad, roi de Syrie, rassembla toute son armée, et monta, et assiégea Samarie. Et il y eut une 
grande famine dans Samarie ; et voici, ils la serraient de près, jusqu'à ce que la tête d'un âne fut à quatre-
vingts [sicles] d'argent, et que le quart d'un kab de fiente de pigeon à cinq [sicles] d'argent. »  
29 Et 2 Rois 17:4-5 dit que l'empire d'Assyrie, puissance mondiale en ce temps-là, mit un embargo de trois 
ans sur la Samarie. Lisons le verset 5 : « Et le roi d'Assyrie monta par tout le pays, et monta à Samarie, et 
l'assiégea trois ans. ». Nous voyons cela encore dans 2 Rois 25:1-7, l'embargo de l'empire babylonien contre 
Jérusalem. Personne ne pouvait ni acheter ni vendre et le verset 3 dit ceci : «Le neuvième jour du [quatrième] 
mois, la famine se renforça dans la ville, et il n'y avait point de pain pour le peuple du pays.». Et cet esprit a 
agi par l'empire romain jusqu'à détruire Jérusalem en l'an 70 puis cet esprit a agi par l'église catholique romaine 
et maintenant agit par les États-Unis. 
30 D'abord dans l’antiquité, on parlait de siège puis on parlait d'interdit et maintenant on parle d'embargo. 
C’est exactement la même chose. Par exemple au XIVème siècle, le pape Jean XXII place l'Allemagne sous 
interdit pour insoumission et mauvais comportement de Louis IV de Bavière à l'égard de la papauté. Et en l’an 
1347, Louis de Bavière cède parce que l'Allemagne était affaiblie par 25 années d'interdit, ne pouvant ni 
acheter ni vendre. 
31 Et un jour, cet esprit agira dans les églises car pour bénéficier des faveurs officielles ou internationales, il 
faut être membre de la fédération des églises ou du conseil mondial des églises protestantes et évangéliques. 
Selon le verset 8, nous voyons que ce sont « ceux dont les noms n'ont pas été écrits avant la fondation du 
monde dans le livre de Vie de l'Agneau » qui resteront toujours dans ces églises catholiques, protestantes, 
évangéliques, missions et ministères y compris l'ensemble des branhamistes car devant Dieu, ces églises sont 
des purgatoires. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
32 Au verset 10, il est dit : « si quelqu'un mène en captivité, il ira en captivité ». Regardez les baptistes, 
branhamistes et autres qui évangélisent. En dehors de ce que Dieu est en train de faire ici, tout le reste mène 
en captivité. Pendant que nous cherchons à délivrer les gens de ces prisons religieuses, d'autres cherchent à les 
envoyer là-bas. Pendant que nous brûlons les bibles Tob, Louis Segond, d’autres en distribuent. Vous voyez ? 
33 Et la Bible dit que les nations, les églises haïront la bête et mangeront sa chair. Qu’est-ce que c’est ? Quand 
un protestant, un évangélique ou un branhamiste évangélise un catholique, aux yeux de Dieu toutes les 
conversions sont la chair de la bête. Vous voyez ? Aux yeux de Dieu, ce ne sont pas des évangélisations. Dieu 
ne peut jamais conduire une âme dans une église protestante, évangélique ou branhamiste. Vous dites « Ô les 
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catholiques sont perdus. Il faut que nous essayions de les sauver ». Mais aux yeux de Dieu vous haïssez l’église 
catholique et vous cherchez à manger sa chair. Vous pouvez voir les choses d’une certaine manière, mais la 
seule manière que Dieu a donné à la terre, c’est la manière du prophète messager vivant. Et la manière du 
prophète c’est la manière de Dieu. Ce que vous appelez Parole de Dieu, l’eau pure de la Parole dans vos églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes, Dieu voit cela comme les égouts provenant des 
toilettes de Satan. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
34 Considérons toujours Apocalypse 17 ! Généralement, dans l'expression prophétique, une femme représente 
une église. Dans Apocalypse  17:1, cette femme est une prostituée, elle a reçu des semences de plusieurs 
amants. La Bible dit au verset 15 qu'elle est implantée partout dans toutes les nations, langues, peuples, 
villages, campements... Et les présidents et les rois de la terre, les ministres et les princes fraternisent avec elle. 
Elle est assise sur sept montagnes : Capitol, Palentin, Caelius, Esquilin, Aventin, Quirinal et Viminal, les 
versets 9 et 12. Et le verset 4 révèle sa richesse. 
35 Le verset 5 dit qu'elle est la mère d'une multitude d'églises prostituées : L'église luthérienne, l'église 
zwinglienne, l'église calviniste, l'église presbytérienne avec John Knox, l'église anglicane qui fut l'église 
officielle d'Angleterre au XVIème siècle après la rupture de Henri VIII avec Rome, une sorte de compromis 
avec le catholicisme et le calvinisme. Puis les puritains, puis les méthodistes au cours du réveil Morave, puis 
d'une part, l'église du christ avec Alexandre Campbell, l'église baptiste avec John Smith qui rejeta le baptême 
des enfants et l'aspersion... puis d'autre part, d'une série d'églises méthodistes sortit l'église nazaréenne puis 
l'église des pèlerins de la sainteté puis l'église pentecôtiste puis l'église des assemblées de dieux qui fut une 
branche de la division qui eut lieu entre les pentecôtistes en 1906. C'était d'abord le nom de conseil 
général puis assemblée de dieux. Chacune de ces églises a une multitude de branches comme on le voit avec 
les branhamistes aujourd'hui. 
36 John Smith était congrégationaliste, il était sorti de l'église anglicane et s'était baptisé lui-même par 
aspersion. Il est le père de toutes les églises baptistes. Il ne croyait pas qu'il y ait un péché originel. Il déclara 
les enfants sans péché. En fait quand John Smith est mort, c'est son disciple Thomas Helwys qui a fondé la 
première église baptiste. Je n'oublie pas Menno Simons, cet ancien prêtre catholique qui est le fondateur de 
l'ordre des mennonites et restaurateur de l'église anabaptiste. 
37 Vous devez savoir toutes ces choses avant de vous joindre à une église. Quand le commencement d'une 
église est faux ou que son géniteur est faux, peu importe ce que vous y ferez, c'est en vain, vous irez en enfer. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. C'est comme cette femme devin du nom de Aimée Semple Mcpherson, 
c’est une sorcière canadienne venue s'installer à Los Angeles qui a fondé l'église foursquare en 1922. Et vous 
êtes membres de cette église foursquare pour aller dans quel paradis ? Vous voyez ? Comment une femme qui 
a ses menstrues chaque fin de mois peut-elle fonder une église ? Cela n’existe nulle part dans la Bible. Fouillez 
dans l’Ancien Testament, regardez dans la sacrificature, Dieu n’a jamais fait cela et Dieu ne le fera jamais ! 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
38 Bien ! Considérons toujours Apocalypse 17 ! Il est dit que cette femme est assise sur les eaux. L’esprit de 
divination dit aux gens qu'une femme et les eaux, c'est la sirène des eaux. C'est une distraction de Satan. Le 
seul livre qui fait mention de sirène des eaux c’est un certain livre d'Hénoc dont la Bible n’a jamais parlé. 
39 Maintenant que signifie une prostituée ? Une prostituée est une femme qui n'a pas de mari fixe mais des 
amants. Ces églises prostituées n'ont pas de pasteurs ou de prêtres fixes. Un pasteur ou prêtre vient et s'en va. 
Un autre vient et s'en va. Et un enfant bâtard naît et porte le nom de sa maman : « je suis catholique, je suis 
baptiste, je suis un frère du message, … ». Vous voyez ? 
40 Et au verset 6 : Cette église était ivre du sang des saints, des millions de chrétiens tués et Jean s'est étonné 
de ce qu’une église a pu faire cela. Comment une église a pu tuer des saints ? Comment Israël a pu persécuter 
et tuer les prophètes ? Et comment aujourd’hui les églises qui ont des bibles en mains me persécutent alors 
que je suis le prophète vivant de leur temps ? 
41 Et le verset 8 indique que ces églises montent de l'abîme, par leurs saints-esprits qui montent des rivières 
et des marigots et des profondeurs de la mer pour aller en enfer et la mort et le hadès c’est-à-dire le séjour des 
morts les accompagnent. La cinquième dimension, la région des cauchemars, la région des démons les 
accompagnent. Et toute sorte de démon agit là-bas, parle en langue et prophétise, leur donne des visions et des 
songes. Et ils appellent cela le Saint-Esprit. Maintenant regardez ce saint-esprit, étant dans ces rivières, 
marigots et autres, ils protégeaient des tribus, des peuples, des villages, des familles en Afrique... Qu'est-ce 
que c’est ? C'étaient des chérubins protecteurs précipités autrefois du Ciel. Et maintenant ils sont les mêmes 
chérubins protecteurs sous le Nom de Jésus-Christ.  
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42 Chaque église, mission et ministère a un chérubin à sa tête : les présidents d'églises, les Tommy Osborn, 
Benny Hinn, Yonggi Cho... Et tous ceux qui prêchent sous leur ministère sont les anges que leur queue a 
entraînés dans le grand combat d’Armaguédon dans le Ciel contre l'Archange Michel selon Apocalypse 12. 
Tous ces grands dirigeants d’églises que vous voyez à travers la terre ce sont des anges qui avaient été séduits 
par Satan dans le Ciel. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
43 Bien ! Que dit le verset 16 : « Et les dix cornes que tu as vues et la bête, … haïront la prostituée et la 
rendront déserte et nue, et mangeront sa chair et la brûleront au feu… ». Et de ces dix royaumes que sont… 
l'Angleterre, le Portugal, la France, l'Allemagne, l’Espagne, l’Autriche, l'Italie, la Pologne, la Russie et autres, 
se sont élevées des bêtes spirituelles que sont l'église luthérienne, l'église nazaréenne, l'église baptiste, l'église 
méthodiste, l'église calviniste et l'église presbytérienne qui ont vidé l'église catholique de ses membres et l'ont 
rendue déserte. Quand ils évangélisent des catholiques, aux yeux de Dieu, ils le font parce qu’ils ont la haine 
de l’église catholique. Et nous voyons que les églises protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les 
missions et ministères ont mangé la chair de l'église catholique. Vous voyez ? Maintenant, les dix cornes sont 
l'ensemble des églises protestantes, évangéliques et branhamistes. 
44 Revenons au verset 10, celui qui est là est César, celui qui vient est l’empereur Néron qui a eu six mois de 
règne cruel. Et ceux qui se trouvent dans ces églises s'étonneront mais nous, nous savons qu'ils iront en enfer. 
Le huitième est la succession des papes. Au verset 12 : Ces rois sans couronne sont d’une part des présidents 
: Hitler, Staline, Mussolini, etc. Et d’autre part, les dirigeants de chaque église en dehors du prophète vivant 
de la génération. Ils ont un même dessein avec l'église catholique ; l'un a tué les chrétiens, l’autre a tué les 
Juifs. Et en l’église catholique se retrouve l’image de l’église catholique c’est-à-dire les églises protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères. Et la petite ville qui a la royauté sur les 
habitants de la terre c’est la cité du Vatican. Amen ! 
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KACOU 5 : L'ACCOMPLISSEMENT DE LA PROPHÉTIE DE MATTHIEU 25:6 

(Prêché le dimanche matin 15 décembre 2002 à Locodjro, Abidjan–Côte d’Ivoire) 
  
1 On ne doit pas commettre les mêmes erreurs que les Juifs ont commises contre les prophètes et contre le 
Seigneur Jésus-Christ. Aujourd'hui, le monde a bâti le monument de John Wesley qu'il a tant persécuté et 
humilié. 
2 John Wesley, cet homme, était sincère. Il était diacre en 1725 mais il n'était pas converti. En 1737, revenant 
en Angleterre après une mission aux Etats-Unis, il a dit : « Ô Dieu ! Je suis allé en Amérique afin de convertir 
les Indiens. Mais qui me convertira, moi ? » En ce temps-là, il était aimé et approuvé de tous. Mais quand le 
24 mai 1738, il reçut la véritable conversion à laquelle j'appelle toute la terre, il n'était plus le bienvenu sur la 
terre de Dieu. Du coup, le fils bien-aimé de l'église anglicane devint un sujet d'étourdissement. John Wesley 
parlant d'une de ces occasions où il échappa à la fureur de la population dit ceci : « Pensant qu'une fois que je 
serai renversé, je ne pourrai plus me relever, plusieurs essayèrent de me jeter bas, tandis que nous descendions 
une colline, sur un sentier glissant dans la direction de la ville. Mais je ne bronchai point, ni ne glissai. 
Quoique plusieurs étendirent la main pour me tenir par le col ou les habits afin de me renverser, ils ne purent 
rien. Il n'y eut qu'un qui put tenir ferme le pan de mon gilet, qui resta bientôt entre ses mains, l'autre pan dans 
lequel il y avait un billet de banque ne fut qu'à moitié déchiré. Un homme corpulent qui me suivait de près me 
frappa plusieurs fois par derrière avec un gros bâton en chêne…. Un autre s'approcha à travers la foule, et 
ayant levé le bras pour me frapper, il l'abaissa soudain et me toucha seulement la tête disant : « Quels cheveux 
fins il a ! » Ils étaient tant chrétiens que non-chrétiens. Le mois passé, j'avais reçu un caillou et ce soir deux. 
Il y a deux ans un morceau de brique m'effleura l'épaule. Avant cela, je reçus un caillou entre les deux yeux ». 
Vous voyez? John Wesley a souffert en son temps comme les prophètes de la Bible. Et aussi longtemps que 
Dieu enverra un prophète sur la terre, il en sera ainsi. 
3 Mais comme les branhamistes, les méthodistes ne savent rien de John Wesley. Le pasteur David, de l'ordre 
des branhamistes, à la mort de Kacou Séverin a dit : « Un grand homme s’en est allé ». Nul, s’il n’est égaré, 
ne peut dire que ce Kacou Séverin, ce séducteur de grand chemin dont l’âme gît là-bas en enfer est un homme 
de Dieu. Un séducteur a rendu hommage à un séducteur. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et ces gourous 
de la race des bergers qui bâtissent leur empire avec la peau et la chair et les os de leurs brebis envoient des 
centaines d’âmes en enfer. 
4 Nous savons aujourd’hui que les branhamistes sont dépassés et certaines légèretés de William Branham sont 
inacceptables aujourd’hui dans l’Église ! William Branham allait prêcher dans les églises sur les points 
communs fraternisant avec eux et, chez lui, un pasteur baptiste pouvait congédier l'auditoire avec des paroles 
d’exhortations et prières. Ce n'était pas mal au temps du soir mais aujourd’hui, je vous dis que si vous êtes 
chrétiens alors vous n’avez pas le droit d’aller vous asseoir dans un culte catholique, protestant, évangélique 
ou branhamiste ou aux veillées de prières de ces prophètes. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Ce sont les 
autels de toutes les abominations que Dieu ne peut laisser impunies. Même si vous êtes en voyage, n’y allez 
pas ! Que chercherez-vous au milieu d’eux ? Que chercherez-vous dans une église catholique, protestante, 
évangélique ou branhamiste, alors que vous êtes un fils de Dieu ? Votre place n’est pas là-bas ! Vous voyez ? 
5 Et vous branhamistes, race de grenouilles ! vivant, je ne cesserai jamais d’être pour vous ce qu’est le lion 
pour la race des biches, et quand je serai mort, je n’en serai pas moins. Vous savez que je suis le cancer qui 
vous détruira. L’heure du jugement de Dieu est venue et vous n’y échapperez pas. La Parole a éprouvé toute 
chose et la lumière a fait connaître vos œuvres... 
6 Dieu est en scène parce que nous vivons dans un temps de grande séduction ; de même que dans le monde 
tous veulent être président de la République, à l’église aussi tout le monde a un ministère. Des prophéties, des 
songes, des visions fusent de partout pour distribuer des ministères. On élargit le champ d’activités des femmes 
jusqu’à la chaire. Le Nom du Seigneur Jésus-Christ est un fonds de commerce, les veillées de prières sont 
fixées chaque fin de mois. Des gens déchus de la grâce, qui attendent l’enfer sont serviteurs de Dieu. Des fils 
de démons ! Il y a deux choses à faire : Ou bien vous démontrez que j’ai tort et je me joins à vous ou alors 
vous reconnaissez publiquement votre tort et je dissous vos synagogues. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
J’ai toujours vu les choses de cette manière. 
7 Trois mois après ma conversion, j’ai lu entièrement la Bible et on me donna des charges à l’église, une autre 
ruse de Satan pour lier les gens. Je dirigeais les prières, mais le jour où je me rendis compte que le pasteur 
voulait m’administrer un baptême trinitaire c'est-à-dire, au nom du père, du fils et du saint-esprit, j'ai refusé et 
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j’ai remis tous leurs documents et je suis resté à la maison deux semaines parce que je ne savais pas qu’il y 
avait une église qui baptisait au Nom du Seigneur Jésus-Christ. 
8 [...] Sachez que le temps où on s’asseyait dans les temples pour condamner est passé ! Le temps du soir est 
passé ! Et je ne voudrais pas que des imposteurs rusés, inspirés de révélations mensongères se frottent à ce que 
Dieu est en train de faire ici. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. C’est une autre ruse de Satan... 
9 Pendant que les chrétiens prêchaient contre le catholicisme, il s’est élevé des catholiques comme François 
Xavier, Bernardino Ochino, Jean Pierre Cafara, … qui, tout en demeurant catholiques, prêchaient de ville en 
ville contre les pratiques catholiques. Ils veulent réformer l'église catholique or, quand une église est tombée, 
Dieu ne la relève plus sinon, le Seigneur Jésus-Christ le ferait avec les pharisiens et les sadducéens. C’est un 
piège de Satan et en 1545, en accord avec les protestants, ils organisèrent un concile. Mais au jour indiqué, le 
13 décembre 1545, aucun protestant n’est venu. Et ces mêmes vieux démons sont là aujourd’hui, d’autres 
mêmes refusent l’école pastorale, l’entrée de leurs églises dans les conseils et fédérations d'églises...ils font 
tout cela, tout en rejetant le prophète vivant de leur temps. 
10 Mais nous ne collaborerons jamais ! Le corps de Christ est sans greffage et la tunique sans couture. C’est 
un piège de Satan et quiconque soutient ces églises se rend coupable et s’érige en ennemi de Dieu. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
11 Les démons qui se tenaient autrefois derrière l’église catholique sont les mêmes qui se tiennent derrière ces 
églises protestantes, évangéliques et branhamistes que vous voyez aujourd’hui. Dans une librairie catholique, 
vous verrez des chapelets, bougies, encens, crucifix... les mêmes démons qui se tiennent derrière ces choses 
sont exactement les mêmes démons qui se tiennent derrière les librairies chrétiennes évangéliques. L’une est 
l’image de l’autre mais à la balance de la vérité, la Bible est plus lourde que tous les livres de ces librairies 
réunis. Les mêmes démons qui se tiennent derrière une radio catholique sont les mêmes démons qui se tiennent 
derrière les radios évangéliques. Les versions de bibles évangéliques sont l’image des versions de bibles 
catholiques.  
12 L’humanité voit l’appât mais le prophète de Dieu voit l’hameçon. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 Tout parait juste mais toutes ces églises et ces livres évangéliques ne sont rien d’autre que des égouts de 
toutes sortes d’impuretés. L’église catholique et toutes les autres églises en dehors du prophète messager 
vivant, c’est la bête et son image. Et à chaque fois, la même corne du premier est arrachée et donnée à son 
image mais une prolongation de vie lui est accordée... 
14 Maintenant, avant de commencer cette prédication, je voudrais préciser qu'il y a eu un temps du soir. Quand 
vous prendrez un jour une cassette de William Branham, vous entendrez : « les Editions de la lumière du soir 
ont le plaisir de vous présenter : William Marrion Branham... » ou alors : « Zacharie 14 :7 déclare qu'il y 
aura de la lumière au temps du soir… » et Marc 13 :35 révèle qu'il y a quatre temps prophétiques : le temps 
du soir, le temps de minuit, le chant du coq et le matin avec l’Asie et les nations arabes. C'est ce que la Bible 
dit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
15 Prenons maintenant le texte de Matthieu 25:5-6, lisons cela : « Or, comme l'Époux tardait, elles 
s'assoupirent toutes et s'endormirent. Mais au milieu de la nuit il se fit un Cri : Voici l’Époux ; sortez à sa 
rencontre. » 
16 Ce n'est pas : « on cria » mais « il se fit un Cri » ou, un Cri retentit. J'aime le mot « retentit » comme dans 
Josué 6 mais « il se fit un Cri » est entièrement juste. 
17 Sachez que l’heure est venue où les églises et les juridictions terrestres uniront leurs efforts contre les saints. 
Mais avant cela, selon Apocalypse 12 :14, Dieu donnera les deux ailes aux petits aigles que nous sommes. 
18 Mais tout est parti de Matthieu 25:6. Un puissant Cri se fit entendre et la voix du Cri fut si puissante que, 
dans 1 Thessaloniciens 4 :16, l'apôtre Paul la compara à celle d'un Archange. Vous voyez ? Cette voix fut si 
puissante qu'elle secoua la terre et toutes les vierges endormies se réveillèrent. Vous voyez ? Elle fut plus 
puissante que n'importe quel grondement de tonnerre. Le Cri fut si fort qu'on entendit la voix de très loin, chez 
les baptistes. Qu’on L'entendit chez les branhamistes. Qu’on L'entendit chez les pentecôtistes. Qu’on 
L'entendit dans les églises évangéliques, dans les missions et ministères. Qu’on L'entendit aux États-Unis. 
Qu’on L'entendit au Canada. On L'entendit au Pérou. On L'entendit en Irlande. On L'entendit au Congo-
Kinshasa. On L'entendit en Asie. Et cette voix cria, disant : « Voici l’Époux ; sortez à sa rencontre ». [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. C'est l'Esprit d'Élie. Au commencement, Jean-Baptiste a dit : « Voici 
l'Agneau de Dieu… » car Il venait pour le rachat, le sacrifice. Et pour une heure, Jean Baptiste fut le souverain 
sacrificateur et Dieu fut l'Agneau du sacrifice. 
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19 Savez-vous que le souverain sacrificateur porte la ceinture d'or aux reins et que l'or est le symbole de la 
divinité ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et le Seigneur Jésus-Christ reconnut à Jean cette position 
disant que, de tous ceux qui sont nés de femme, à cause de cet acte, Jean était le plus grand. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
20 Et à la fin, le même homme, le même ministère et le même Esprit d'Élie dit à minuit : « Voici l'Époux… » 
car le Seigneur Jésus-Christ vient prendre son Épouse. Maintenant, remarquez que deux ministères se 
retrouvent là ; « Voici l'Époux » s'applique au temps du soir et à minuit. Les branhamistes sont au temps du 
soir présentant l’Époux alors que nous sommes à minuit et le Cri a une autre portée. Leur prédication est celle 
de Nombres 13 :32-33. Or, aujourd’hui prêcher le Message de Martin Luther, John Wesley ou William 
Branham dans toute sa pureté est insensé. C'est l'esprit de grenouille... 
21 Bien ! Dans Malachie 4, celui qui ramène le cœur des pères aux enfants est différent de celui qui ramène le 
cœur des enfants aux pères. Mais c’est le même Esprit et le même ministère. Moïse est monté sur le mont 
Nébo et a dit : « Voici Canaan... » mais c’est le prophète Josué qui a donné l’ordre de partir... Ce n'est pas 
Moïse qui a dit à Josué comment les murs de Jéricho allaient tomber. Ce n'est pas Moïse qui lui a dit comment 
il allait passer le Jourdain. Ce n'est pas Moïse qui lui a dit comment il allait arrêter le soleil. Josué lui-même 
était un prophète de Dieu, il était un prophète ayant le sceau du Ainsi dit le Seigneur. Cependant, c’était 
toujours l’âge et l'Esprit de Moïse. De l’autre côté, il eut combat, pour la possession de Canaan et de ce côté-
ci aussi ce sera pareil. C’est pourquoi dans la vision du 24 avril 1993, c’est un camion militaire qui est sorti 
des profondeurs des eaux ! Moïse et Josué ! Élie et Élisée ! William Branham et Kacou Philippe. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
22 Maintenant, suivez bien ceci… Dans 1 Rois 19, Dieu a donné l’ordre à Élie de, oindre Élisée, Hazaël et 
Jéhu mais Élie n’était plus là quand Hazaël devint roi et c’est un petit prophète inconnu qui a oint Jéhu roi sur 
Israël. Mais c’était toujours l’Esprit d’Élie. Vous voyez ? Dieu parlait à Élisée et à ce jeune prophète qui étaient 
tous deux en ce temps-là dans les reins d’Élie. Et vu ma modeste vie, je puis croire que quand Dieu disait à 
William Branham : « Ne bois pas, ne fume pas, ne souille pas ton corps avec les femmes », j'étais dans ses 
reins. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.77v6] [Kc.78v31] 
23 Et la Bible dit que Lévi paya la dîme à Melchisédek. Genèse 14. Or, en ce temps-là, son père Jacob et son 
grand-père Isaac n'étaient même pas nés. Mais c'est son arrière-grand-père Abraham qui fit cela et cela lui fut 
imputé. Vous voyez ? Quand Dieu disait à William Branham ton Message préparera ma seconde venue. J’étais 
dans les reins de William Branham et Dieu s’adressait à moi et à mon Message que vous entendez aujourd’hui. 
Dieu est Esprit et quand Il parle, c’est à l’Esprit qu’Il s’adresse. Il dit à Élie va oindre Élisée, Hazaël et Jéhu 
et Élie n’a oint que Élisée. Vous voyez ? Dieu dit que Lévi paya la dîme à Melchisédek alors que c’est Abraham 
l’arrière-grand-père de Lévi qui fit cela.  
24 Maintenant dans Matthieu 25:6, la voix qui dit : « Voici l’Époux » est différente de celle qui dit : « Sortez 
à sa rencontre ». Mais, c'est d’une certaine manière que c’est ainsi.  
25 Et vous savez que cette manière d’appeler et de commissionner n'est pas simple. Pourquoi ne pas vaincre 
l’orgueil et s’approcher pour voir ce qui en est exactement ? Les Juifs ont persécuté, lapidé et tué les prophètes 
puis tué le Seigneur Jésus-Christ. Qu’en serait-il s’ils avaient fait preuve d’humilité ? Si les romains et les 
catholiques avaient fait preuve de retenue et d’humilité, qu’en serait-il ? Dieu a-t-Il une fois envoyé quelque 
chose sur la terre qui s'est accordé avec ce que les hommes sont en train de faire ? Et le crime commun de tous 
les prophètes, c’est de dire au monde entier ce que Dieu leur a donné. Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. Dieu nous a suscités pour dire la vérité, nous le ferons et nous irons jusqu’au bout parce que notre 
sang n’est pas plus précieux que celui de nos pères les prophètes, les apôtres et les saints que leurs pères ont 
tués. C’est une porte étroite et un chemin difficile, beaucoup y sont passés et nous y passerons. 
26 Ne craignez rien ! Des anges sont ici montant et descendant. Nous sommes plus nombreux qu'eux et le 
Seigneur Jésus-Christ Lui-même se tiendra derrière le glaive pour recevoir nos âmes. Héros de la foi, comme 
John Wesley, nous vaincrons ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
27 Sachez toujours que ceci est la révélation de Jésus-Christ selon la vision du 24 avril 1993. Si je vous prêche 
une imagination, que mon âme m’abandonne car je vous parle au Nom du Seigneur Jésus-Christ. La Parole de 
Dieu vient au prophète messager qui apporte le jugement de Dieu sur la terre en sa génération. Lui seul est le 
Chemin, la Vérité et la Vie en sa génération. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.3v33] [Kc.108v14] 
[Kc.130v23] [Kc.131v35]  
28 Comme Rébecca, nous sortirons, Il viendra à notre rencontre et nous Le reconnaîtrons mais nous aurons 
déjà quitté le chameau, le Message du prophète Éliézer. Amen ! Les frères de Rébecca, ces mêmes 
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branhamistes, tenteront de l’empêcher. Vous voyez ? Nous sommes à une autre époque du christianisme, et 
c’est au milieu de ce réveil que l’enlèvement aura lieu. Et c’est ici la voix qui dit : « Voici l’Époux ; sortez à 
sa rencontre ! » Que les saints sortent maintenant ! Que Esther et les vierges sortent maintenant ! 
29 Il y a eu un grand réveil suivi d’une longue persécution sous la Rome catholique et à la fin des temps, après 
le temps du soir, viendra le réveil sous leur image. Les églises, missions et ministères soulèveront les eaux 
c’est-à-dire les foules, les tribunaux, la police, les gouvernements, les ONG, toutes les juridictions terrestres 
contre les saints comme on le voit dans Apocalypse 12. 
30 Mais rien ne pourra arrêter cette Église conquérante dont l’ardeur et le zèle ne sont pas de ce monde. Une 
Église indomptable contre la furie, l'assaut et l'humiliation et la moquerie, allant de lieu en lieu, prêchant et 
défiant publiquement. Frères, ce sera le couronnement de toutes les prédications depuis les temps anciens. 
Notre zèle rencontrera la persécution qui ne pourra point nous ébranler et alors une plus grande puissance 
descendra sur nous. Les morts ressusciteront, apparaîtront à beaucoup d’entre nous avec des anges. Nous 
disparaîtrons pour apparaître en d’autres lieux, nous parlerons et les choses arriveront à l’existence. Nous 
marcherons sur les eaux mais pas de manière spectaculaire. Nous serons dispersés par-ci, par-là parce qu’il y 
aura une chasse à l’homme. Et c'est là que ceux de Matthieu 22 :12 rentreront aussi. C'est seulement dans cette 
persécution que les pauvres spirituels, les boiteux, les estropiés et les aveugles de cette parabole rentrent. C'est 
là que ceux de Matthieu 22 :12 qui, en temps normal ont rejeté le Cri de minuit, se joindront brusquement à 
nous. 
31 Ne soyez pas distraits par les révélations de Jean Schwab, de Rick Joyner. Brûlez-les toutes ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Le phénomène sera mondial, l’enlèvement aura lieu dans ces instants-là tandis 
que la persécution continuera contre ceux qui n’ont pas été enlevés mais qui gardent la même foi et la même 
persévérance. 
32 Après cela, dans cinq ans, vingt ans ou plus, apparaîtront en Israël deux petits prédicateurs qui apporteront 
la même prédication de jugement. Ils prêcheront contre ces séducteurs Juifs qui n'ont pas encore fini avec les 
palestiniens et qui veulent aussi séduire les nations au Nom de Celui que leurs pères ont crucifié. Les Juifs 
fraternisent avec le diable et avec ceux que le Message condamne... ils s'invitent... mais les deux témoins 
prêcheront contre eux et contre les systèmes religieux et politiques Juifs... [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
33 La Bible dit dans Apocalypse 10:1-2 que cette manifestation de la Parole viendra aux nations par le 
Seigneur avant d’aller à Israël par les deux témoins d’Apocalypse 11 :3 après l’Asie et les nations arabes. C’est 
exactement ce même Esprit et cette même prédication qui ira à Israël et le même adversaire se tiendra là pour 
Les combattre. Après cet enlèvement, les églises, les prophètes et les habitants de la terre seront soumis à de 
terribles tourments à cause du sang des saints et cela pendant le ministère d'Élie et Moïse. Des guerres, des 
soulèvements, des maladies terribles et des phénomènes naturels les enserreront de partout. Et je vous dis que 
dans peu de temps, le Sida sera préférable à des maladies à venir. Que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende car le Dieu des esprits des prophètes a parlé. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
34 Nous vivons déjà la phase la plus importante du réveil de l’Église des nations car le réveil consiste d'abord 
en parole puis les signes viennent confirmer la Parole. Nous sommes en train d’entendre ce que le Cri de 
minuit a dit. C’est ce Cri que les élus attendaient. 
35 Et vous connaissez mon faible niveau scolaire. Du coup, un broussard… J'ai emprunté une voiture pour la 
première fois à l’âge de neuf ans, un camion de ramassage de cacao et lorsque je suis arrivé à la maison, je 
disais à mes parents que les arbres fuyaient derrière nous...  
36 Une fois, mon père avait acheté des chaussures pour moi. J’avais sept ans, c’était la première fois que je 
portais des chaussures. Et lorsque je suis allé en brousse, j’ai oublié cela quelque part et c’est étant arrivé au 
village que je me suis rappelé que je suis allé en brousse avec des chaussures. Vous voyez ?  
37 Et j’ai vite arrêté l’école ! Je ne sais pas ce qu’on appelle dissertation, philosophie ou antithèse. Vous 
voyez ? C’est parce qu’Il peut prendre ce qui n’est rien pour en faire quelque chose qu’Il est Dieu. Cependant, 
aucun docteur en théologie, aucun président d’église ne peut résister sur la base de la Parole. Nous les défions 
et nous les condamnons tous sans réserve, parce que ce sont des sorciers en manteau de brebis avec des bibles 
en mains. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
38 Maintenant, dans Matthieu 25:6, pourquoi est-il question de peu d’huile et de beaucoup d’huile? Soyez 
attentifs parce que ceci est une révélation particulière de Jésus-Christ. Ne voyez-vous pas deux groupes dans 
ce ministère ? Quand le Seigneur Jésus-Christ était sur la terre, qui sont ceux qui étaient les vierges folles ? 
Les pharisiens ? Non ! Lisons Matthieu 13:10-12… « Et les disciples, s'approchant, Lui dirent : Pourquoi leur 
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parles-Tu en paraboles? Et Lui, répondant, leur dit : « C'est parce qu'à vous il est donné de connaître les 
mystères du Royaume des Cieux ; mais à eux, il n'est pas donné. Car à quiconque a, il sera donné, et il sera 
dans l’abondance ; mais à quiconque n'a pas, cela même qu'il a sera ôté. ». [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
39 Beaucoup de personnes croient sincèrement ce que je fais et reçoivent avec joie les prédications parce que 
cela s'accorde avec leur vision et compréhension des choses. Ils sont de cœur et d’esprit avec nous... Mais 
remarquez que les deux groupes acceptent le même Cri qui est ce Message, viennent et sont ensemble dans la 
même assemblée. Le Message est la lampe. Les deux groupes sont donc assis ici. Nous prenons la sainte cène 
ensemble mais les œuvres des folles n'atteignent pas celles des sages. Croire entièrement même ce qu’on ne 
comprend pas et annoncer le Message partout malgré les persécutions, ce sont par exemple les œuvres des 
sages. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
40 Il y a en troisième lieu ici, le groupe des ramassis et cela est aussi contenu dans les versets 14 et 15. Mais 
il y a un autre groupe de vierges folles qui n'est pas assis ici, comme Nicodème. C’est vrai ! Néanmoins ils 
seront sauvés car le Seigneur n’a pas dit : « Je ne vous ai jamais connu » mais Il a dit : « pour l’instant, Je ne 
vous connais pas ». Il n’y a pas de concordance entre Matthieu 7:23 et Matthieu 25:12. Là-bas le Seigneur 
dit : « Je ne vous ai jamais connu » car ce sont les églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes. Le Seigneur Jésus-Christ ne les a jamais connues lorsqu’Il était à l’œuvre sur la terre au travers 
des âges par ses messagers, mais de ce côté-ci, Il dit : « Je ne vous connais pas » c’est-à-dire pour l’instant, Je 
ne vous connais pas. Vous voyez ? Ainsi, Matthieu 7:23 et Matthieu 25:12 sont différents.  
41 Quand je dis que la bible Louis Segond est l’image de Tob, je le dis au Nom du Seigneur Jésus-Christ car 
Matthieu 25:6 est la voix de Dieu pour cette génération. Et quand vous croyez, c’est en Christ que vous croyez ! 
Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et Apocalypse 19:10 dit que les prophètes messagers sont 
la manifestation de Jésus-Christ sur la terre. Tous ceux qui ont connu et aimé le prophète messager de leur 
temps ont aussi connu et aimé le Seigneur Jésus-Christ en leur génération. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. Tous ceux que le prophète messager a connu et aimé en sa génération, c’est Jésus-Christ Lui-
même qui les a connus et aimés. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
42  Et parlant de réveil, au moment où je vous parle, le Saint-Esprit est en train de coordonner cela partout 
dans le monde. L’Épouse va prophétiser sur des églises, des peuples, des nations, des langues selon 
Apocalypse 10 :11. Prêchez contre tous sans exception. Même contre les branhamistes. 
43 William Branham est un ange de Dieu mais les branhamistes ont été suscités par Satan pour pervertir les 
voies de la vérité. Condamnez-les ! Ce sont des païens. Un pasteur branhamiste est aussi vide qu’un prêtre 
catholique. Il ne peut pas chasser un démon. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Prêchez, condamnez, défiez, 
réfutez ! Ne vous soumettez à aucune loi, nous n’avons de loi que la Bible, qu’eux-mêmes ne respectent pas. 
Prêchez partout devant les églises, clouez des prédications sur leurs portes, ce ne sont que des loges mystiques. 
Brûlez publiquement les livres religieux. Oui, le monde entier doit voir une autre race de fous. Soyez plus 
durs, plus sévères que moi ! Faites tout avec l’autorité et l’ordre de Jésus-Christ. Vous êtes sous l’Autorité de 
Dieu et sur la terre de Dieu. Ce ne sont pas eux qui vous ont mandatés pour prêcher et ce ne sont pas eux qui 
vous l’interdiront. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.6v17] [Kc.15v14-16] 
44  Et dans ce combat, sachez que vous aurez trois fronts : l’ennemi de dehors, l’ennemi de dedans qui est plus 
dangereux et un autre front. C’est pourquoi une fermeté doit être dans le camp. Si par exemple, une personne 
baptisée renie la foi dans la persécution, elle ne pourra pas être réadmise dans l’assemblée, peu importe la 
raison. Condamnez toute parole qui pourrait vous désorienter. Tout ce qui ne vient pas d’un prophète Messager 
est un sifflement de serpent. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Maintenant voyez les ramassis ! Au lieu de 
venir s’asseoir et veiller à recevoir chaque Parole, ils sont dehors... ou assis ici, marchant non par la foi, mais 
par la sagesse et l’intelligence. Ils sont assis en hypocrites, fraternisant avec nous. Mais sachez que leur fin est 
l’enfer. 
45 Et vous voyez que dans la vision du 24 avril 1993, je me tenais au sommet de la pyramide des sept âges de 
l’Église. Et de dessus de cette pyramide, comme le prophète Élie, je pouvais voir toutes les séductions à venir.  
46 Le troisième front sera plus dur car, de même que des anges de Dieu descendront, des anges de Satan aussi 
descendront mais nous les vaincrons par la Parole comme dans Matthieu 4:1-10. C’est pourquoi nous sommes 
l’Épouse-Parole. 
47 Ces prédications-ci, ce Cri, réveillent et apprêtent les dix vierges avant que le vieux camion de la 
persécution ne sorte des eaux. Ce n’est pas une trompette, mais un Cri… Et cela ne se passe pas au temps du 
soir mais à minuit. Aucune révélation claire sur cela n’a été donnée auparavant par les hommes de Dieu parce 
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que cela ne les concernait pas. Mais maintenant, vous le savez. Que Dieu vous bénisse ! Chantons 
maintenant : « J'ai entendu parler, d'un Message si glorieux ». Amen ! 
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KACOU 6 : RÉVÉLATION SUR LA PROPHÉTIE DE MATTHIEU 25: 6 

(Prêché le dimanche matin 22 décembre 2002 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Je désire parler encore de Matthieu 25:6. Nous savons selon Matthieu 24:27 que l’Évangile est sorti de 
l’Asie. L’Évangile est sorti de l’Orient avec l’apôtre Paul. La couleur du soleil levant est jaune et les habitants 
de l’Asie, à l'exemple des chinois, sont de teint jaune. Puis le soleil, l’Évangile est venu en Europe où le soleil 
devient blanc. Il y eut de grands hommes de Dieu en Europe comme saint Martin de Tours, Irénée, Colomban, 
Martin Luther, John Wesley, ainsi de suite. Et là, nous savons que ceux qui vivent en Europe sont de teint 
blanc. Puis le soleil a décliné vers l’Occident jusqu’à ce qu’il arrive en Occident au temps du soir c’est-à-dire 
l’Amérique. Et le soir au coucher, le soleil devient rouge et les premiers habitants de l’Amérique sont de teint 
rouge, les indiens. Il y eut William Branham avec la lumière du soir. Et William Branham a montré qu'il avait 
le sang indien par sa grand-mère. Et aujourd’hui, au temps de l’Afrique, Ewald Frank, un blanc parle du Cri 
de minuit. Or nous savons qu’après le temps du soir c’est minuit, les noirs, l’Afrique avant de rejoindre à 
nouveau l’Orient avec les deux témoins d’Apocalypse 11. 
2 Même sur le plan charnel, nous voyons les noirs sur toutes les élites mondiales. Et même pour la première 
fois, nous voyons un noir à la tête de l’ONU. Et ces dernières décennies, nous avons vu les américains noirs 
s'intéresser à l'Afrique et même rechercher leurs origines précises. En visitant l'Afrique, Dieu se souviendra 
des enfants de Toussaint Louverture, de Wilberforce, de Martin Luther King et autres. 
3 Quand Frederik de Klerc, un blanc et Nelson Mandela qui est un noir, se sont serré la main devant la 
communauté internationale en 1993 où les deux ont reçu le prix Nobel de la paix, ce fut la fin de l'apartheid et 
d'un temps. C'était un petit signe qui cachait un important côté spirituel.  
4 Or selon Matthieu 25:6, au milieu de la nuit retentira un Cri, une courte prédication qui éveillera et réveillera 
les vierges des sept veilles. Et ce réveil conduira l’Épouse à l’enlèvement. Jésus-Christ visitera l’Afrique. 
Après le soleil et l’éclair de Matthieu 24:27, la lune et les étoiles brilleront. Ésaïe 30 s'accomplira. Et plusieurs 
prophètes s’accordent pour dire qu’un réveil partira de la Côte d’Ivoire. Or pour les humbles de cœur et 
d’esprit, pour ceux qui attendent l’enlèvement des saints, ceci n’est plus une prophétie mais une réalité. 
[Kc.113v13] 
5 Or quand Dieu est à l’œuvre, tout évènement participe en bien. Pourquoi cette crise en Côte d’Ivoire? 
Pourquoi ce mouvement vers Abidjan ? Quelle est cette attraction ? Remarquez que dans Luc 2:1-7, 
l’empereur César Auguste demanda que chacun se rende dans sa ville natale pour un recensement. Pourquoi ? 
Lui-même ne le savait pas mais c’est afin que le Seigneur Jésus-Christ puisse naître à Bethléhem et que les 
prophéties ne soient pas confondues. Nous avons entendu, nous sommes venus voir et nous avons vu par les 
Écritures que ce prédicateur est celui qui a été promis dans Matthieu 25:6 et que nous devons suivre. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 …Le Cri de minuit tient un vaste fondement biblique mais au point où nous sommes arrivés, pour un élu, 
cela vient en complément à ce qu'il sait déjà. Et, pendant que les fils du diable tirent les ficelles avec leur 
cortège de raisonnements, les élus se rendent maîtres des choses. 
7 Et je puis dire qu’à l'instar des autres races de la terre: Dieu s'est souvenu des arrière-petits-fils de Simon de 
Cyrène. Ceux qui n'ont jamais colonisé ni dominé reçoivent la grâce du Salut par Celui qui ne fait acception 
de personne et le monde entier est tenu de reconnaître cela ! [Ndr: L’asssemblée dit : « Amen !»] 
8 Prenons maintenant la Bible. Je vais vous donner des versets que vous allez lire calmement à la maison, nous 
n'avons pas assez de temps ce matin. Prenez Ézéchiel du chapitre 29 au chapitre 32 puis Ésaïe du chapitre 18 
au chapitre 20 puis Jérémie 46. Encore Ézéchiel 21:1-5 puis Osée du chapitre 7 au chapitre 12. Amen ! 
9 Toutes ces prophéties se rapportent à l'Afrique qui est symbolisée par l'Égypte, l'Éthiopie et la Libye. Lisons 
Ésaïe 19:23-25 …L'Éternel le bénira disant : « Béni soit l'Égypte mon peuple…et Israël mon héritage » Or 
nous savons que l'Égypte dont la Bible parle n'est pas ce pays islamique que nous connaissons mais l'Afrique 
toute entière. Voyez le verset 2 « J'exciterai l'Égyptien contre l'Égyptien et ils feront la guerre…ville contre 
ville, pays contre pays ! » Vous voyez ? Nous voyons aussi l'esclavage et la traite négrière dans Ésaïe 20:4 
« jeunes et vieux, nus et nu-pieds et leurs hanches découvertes à la honte de…l'Afrique ». Avant même le 
XVème siècle, il y eut une déportation d'africains vers l'Irak qui était la Babylonie comprenant l'Assyrie, 
précisément à Basra au IXème siècle. 
10 Sachez que quand Dieu parlait en ce temps-là, il n'y avait ni Burkina, ni Zimbabwe, ni Kenya, ni Afrique 
du Sud... Puis il y eut des exodes et des exodes et nous savons comment Kwamé Nkrumah a démontré que les 
Ashanti viennent de l'Égypte puis le président Bédié a montré que les Akan sont venus de l'Égypte par le 
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Ghana des Ashanti. Et nous pouvons voir chez les Akan, la tribu d'Houphouët, des royautés avec le modèle 
égyptien avec le trône, les parures d'or, une couronne royale, une cour royale, un sceptre royal... une pyramide 
à quatre degrés chez le roi des Indénié et une pyramide à deux degrés chez nana Yéboua, roi des Abron. 
11 Les Akan sont un pur rejeton de l'Égypte et à l'intérieur des Akan se trouvent des tribus dont les Abidji, 
très minoritaires qui ne comptent en tout et pour tout que douze villages comme les douze tribus d'Israël. 
L'ethnie Abidji ressemble à l'ethnie Ashanti jusqu'au-delà des simples noms. Et l'un des douze villages abrite 
l'illustre institut théologique des assemblées de dieux et ce petit village, Katadji, est le mien et compte sept 
générations de sept ans. Le dipi des Abidji est décrit dans 1 Rois 18 :28-29. Et je suis né à l'époque où les 
anges ont chanté à Katadji vers un matin et cela est connu. Et mon acte de naissance indique 6h00mn du matin. 
Et des témoins à Katadji donnent des descriptions sur le chant des anges qui est parti de notre localité vers le 
bas du village et qui est revenu vers là mais les villages environnant dont Élibou et Sikensi, à trois km de 
Katadji n'ont entendu que des mélodies célestes. Et je ne crois pas que cela soit lié à la venue du Message de 
William Branham en Côte d'Ivoire comme le disent certains. Sauf si des anges ont chanté dans d'autres pays 
quand le Message de William Branham y est arrivé. Je ne crois pas aussi à la version des assemblées de dieux 
qui soutiennent que cela est dû à la présence de leur institut théologique à Katadji car cet institut théologique 
existait là plusieurs années avant ce mystérieux chant d’anges. [Kc.29v12] [Kc.83v5] 
12 Bien ! Maintenant, remarquez que le jour de ma naissance, mes parents étaient à Élibou, qui est à une heure 
de marche. C’est à Élibou que je suis né. Et que signifie Élibou ? Village d'Élie. Appelez n'importe quel Abidji, 
s'il vous dit autre chose alors je suis un faux prophète. Vous voyez ? Village d’Élie ! Yaobou signifie village 
de Yao! Et Elibou signifie village d’Élie. Maintenant pourquoi ce nom ? Parce que, un homme sur qui reposera 
l'Esprit d'Élie naîtra là dans cette contrée de Sikensi. 
13 Bien ! Lisons Ézéchiel 29:12 et Ézéchiel 30:26… Le Seigneur Jésus-Christ, l’Eternel dit : « Je disperserai 
les Égyptiens parmi les pays… sur la face de la terre. » Maintenant ! Remarquez Matthieu 27:25 « …que son 
sang retombe sur nous et sur nos enfants » et en l'an 70, l'armée romaine conduite par le général Titus massacra 
les Juifs à Jérusalem, c'était l'accomplissement de: « …sur nous » puis 1900 ans plus tard, les Juifs furent 
massacrés partout à travers le monde notamment par Adolf Hitler en Allemagne, par Joseph Staline en URSS, 
par Benito Mussolini en Italie, en Pologne, en France, ainsi de suite. Ces nations sont les dix cornes 
d'Apocalypse 17:13 ayant le même dessein que l'église catholique romaine. De même que l'église catholique 
romaine a tué ces millions de protestants, de même ces dix nations se sont levées pour tuer les Juifs ! C'était 
l'accomplissement de « …sur nos enfants ». Or nous savons que ces enfants, ces juifs d’Allemagne n'étaient 
pas en Israël lorsque les juifs crucifiaient le Seigneur Jésus-Christ. Mais partout où ces juifs allaient à travers 
le monde, cette prophétie les suivait. Et c'est la même chose aujourd’hui pour l’Afrique en rapport avec les 
prophéties sur l’Égypte ! 
14 Au commencement, Dieu traita avec le peuple qui a le plus souffert sur la terre, à la fin, Dieu traite avec la 
race qui a le plus souffert sur la terre… Et c’est un Africain que Dieu suscitera pour accomplir cette prophétie. 
C'est pourquoi je pense qu'un homme ne peut pas être le porte-flambeau d'un pays qui n’est pas son pays.  
15 Dieu ne pouvait pas se servir d'un Égyptien pour faire sortir Israël de l'Égypte ni d'un noir pour visiter les 
blancs. C'est ainsi que Dieu agit. Et les noirs n'en sont pas indignes. C’est pourquoi Dieu n'a jamais permis à 
William Branham d'aller vers l'Afrique noire et les Juifs malgré son puissant don de guerison. Chaque race de 
la terre a sa promesse et son temps de visitation. William Branham était en route pour Israël mais arrivé en 
Égypte, Dieu l'empêcha. Et le Seigneur Jésus-Christ Lui-même dans son ministère ne permit pas à ses disciples 
d'aller vers les Samaritains et les hommes des nations. 
16 Ces prédications-ci ne sont que le Cri de Matthieu 25 :6. Et c’est la base de la prédication du réveil. Les 
uns me traitent d’antichrist, d’envoyé de Satan, et ce que je prêche de prédication nivaquine, d’autres me 
maudissent et prophétisent le mal sur ma vie mais je m’en réjouis car les gens sont en train de venir et de croire 
sans effort de notre part. Que dit la Bible ? « …Et tous ceux qui étaient destinés à la Vie éternelle 
crurent. » Actes 13:48. Amen ! [Kc.2v26] [Kc.3v27] [Kc.11v1] 
17 Dans peu de temps, des prédicateurs iront d’ici avec le même Esprit et prêcheront même ce que je n’ai pas 
encore prêché. Dieu commencera à susciter des gens au langage plus violent et plus barbare que moi. Ce fut 
le cas de Mutzer et Jean Calvin qui trouvèrent les prédications de Martin Luther « trop efféminées ». Le Cri 
de minuit aura des échos. L’écho perd des caractéristiques mais le fond et le but demeurent. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen ! »]. [Kc.5v43] [Kc.15v14-16] 
18 Bien ! Matthieu 25:6… Nous vivons dans une autre période de l’histoire du Salut. L’heure n’est pas à 
l’élévation de grands et majestueux édifices religieux avec des marbres, des moquettes, climatiseurs et de 
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grands appareils de sonorisation. Ce n’est plus le moment où l’homme de Dieu songe aux villas, véhicules et 
autres. Mais tout effort, tout apport financier va directement dans le sens de l’expansion de cette vérité à cause 
du réveil. [Kc.15v18] [Kc.16v22] [Kc.16v31] [Kc.19v59] 
19 Et nul ne peut servir Dieu sur toute la face de la terre à moins d’être l’écho de ce que Dieu est en train de 
faire ici. C’est pourquoi, je suis contre les évangéliques, baptistes, foursquare, et autres... Et que je vous mets 
en garde contre eux ! Nous n’avons pas de part avec eux ! Ne soyez pas des hypocrites et ne constituez pas 
d’autres fronts contre nous ! Ce sont des corbeaux. Et si les aigles crient, que les corbeaux se taisent. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Si vous évangélisez un musulman ou un catholique pour l’envoyer dans une 
église baptiste ou pentecôte, qu’est-ce que vous avez fait ? Vous n’avez fait que changer de cellule à un 
prisonnier. C’est le même enclos de Satan. Et vous êtes une voix de discorde contre ce que Dieu est en train 
de faire ici ! [Kc.108v21] 
20 Matthieu 25:6-7, ...le temps des prédicateurs itinérants est revenu et c’est le pont d’avec la foi apostolique. 
Des prédicateurs iront partout à travers des campagnes, des villes et pays pour révéler à toute chair que les 
esprits qui agissent dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam 
et le judaïsme... ne sont pas l’Esprit de Dieu mais l’esprit du diable; et que ces prophètes évangéliques ne sont 
que des devins rusés identiques aux féticheurs traditionnels; pour révéler le vrai visage des conseils et 
fédérations d'églises qui sont des instruments politiques, des paniers de mendiants et de subventions. Dieu 
n’est pas mendiant ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 Entre eux, pasteurs et prophètes, ils font la concurrence des écoles privées, supermarchés, des actions dans 
les banques et sociétés, des cars de transport, des taxis, etc. Ce sont des églises de business... Et le dimanche 
matin, ils deviennent tous des anges. Les églises sont pourries ! Leurs dirigeants rêvent de voitures, de villas, 
s’engraissent, portent des chaussures et des vestes de prix tandis que dans les mêmes églises, il y a des pauvres. 
Vous voyez ? Le loup et le berger ne regardent pas les agneaux de la même manière. Oui monsieur ! Le loup 
et le berger ne regardent pas les agneaux de la même manière. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
22 Comment Dieu peut-Il laisser la porte de la bergerie à un loup ? Et s'ils sont de vrais bergers, pourquoi 
peuvent-ils laisser la porte de la bergerie et aller se retrouver dans des palais de roi ? Ces Luis Palau, Franck 
Alexandre, Jim Lassiter, Hamsa Eichler, Samuel René Sirat, Nichiko Niwano, Konrad Raiser, Elio Toaff, Billy 
Graham, Morris Cerullo et Benny Hinn ne sont rien d’autre que des démons précipités dans des chairs 
humaines. 
23 Ce n’est plus par le Saint-Esprit ou par l’appel et commission mais c’est par une carte de membre du conseil 
des églises qu’un homme est reconnu comme serviteur de Dieu. Et cette bande de voyous se promène librement 
avec sa suite. A moins de me démontrer le contraire, les fédérations d’églises sont des caricatures sataniques 
et l’abîme ne cesse de crier contre vous : « condamnation ! condamnation ! condamnation ! ». Vous, vos 
clergés et vos membres, vous irez tous en enfer. Vous avez corrompu la terre, Dieu vous détruira ! Et déjà je 
demeure une verge et un arc tendu contre vous. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Ô Dieu ! Suscite des prédicateurs ayant l’excès de langage pour base, avec des âmes d’acier aux 
prédications orageuses que rien ne peut inquiéter et en qui brûlent l’Esprit et le feu et les Paroles de la Vie 
éternelle. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
25 Il est écrit : « rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu », or César lui-même est venu 
s’asseoir dans les églises comme dieu, en manteau de brebis, se servant de Christ au lieu de Le servir. César 
ne cherche plus à couper les têtes comme autrefois avec l’empire romain, mais il égorge les âmes et pille au 
Nom de Jésus-Christ. 
26 Ils sont devenus des dieux. Ils sont assis sur des trônes se proclamant chef de clergé c'est-à-dire chef ou 
président d’église. Chef du clergé catholique, chef du clergé protestant, chef du clergé de telle et telle église 
évangélique, chef du clergé de telle assemblée branhamiste y compris l’islam et le judaïsme... Chef de clergé 
de telle mission ou ministère. Une église est un clergé et tout dirigeant d’église est un chef de clergé. Et en 
dehors du prophète messager vivant qui est la bouche de Dieu, tous les autres, ce sont des démons. Ce sont 
des chefs de clergés.  
27   Qu’est-ce que cela signifie ? En latin chef de clergé se dit : « DUX CLARIV’S ». Ce qui donne en chiffre 
romain 666 et 666, c’est le nombre de leur titre. Vous voyez ? Le pape de Rome est le VICARIV’S FILII DEI, 
ce qui donne 666. Mais l’apôtre Jean a prophétisé qu’il y aura plusieurs antichrists. Et Apocalypse 17 dit que 
l’église catholique a eu des filles. Et si le chef de l’église catholique est une bête, est un démon alors le chef 
de chaque église protestante, évangélique et branhamiste est un démon. Tout ce qui est en dehors du prophète 
vivant de la génération est dirigé par Satan. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous avez entendu dire qu’il 
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y a un antichrist qui vient et maintenant je vous dis qu’il y a plusieurs antichrists. Vous avez entendu dire qu’il 
y a une église démoniaque qui vient et maintenant je vous dis qu’il y a plusieurs églises démoniaques.  
28  Je vais lire cela dans 1 Jean 2:18 : «Petits enfants, c'est la dernière heure ; vous avez entendu que 
l'antichrist vient, maintenant aussi il y a plusieurs antichrists ». Vous avez entendu dire qu'il y aura un pape 
mais maintenant chaque église a son pape, son président... Il y a plusieurs papes d'églises… des antichrists. Et 
le clergé est l’ensemble des prêtres ou pasteurs d’une église. Ce sont tous des empereurs, des rois sans 
couronne. La Bible les appelle des chiliarques. Des rois sans couronne... si petites soient les églises sur 
lesquelles ils sont établis, ce sont des démons. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »].  
29  Maintenant considérons DUX CLARIV’S ! Que celui qui a de l’intelligence calcule le nombre de son nom. 
Je note cela au tableau. En chiffres romains : D = 500, X = 10, C = 100, L = 50, I = 1, V = 5. Ainsi, DUX 
CLARIV'S donne 666. Toutefois, le pape de Rome demeure le VICARIV’S FILII DEI qui donne aussi 666 et 
qui signifie : représentant du Fils de Dieu ou qui est à la place du Fils de Dieu. 
30 Et, selon Apocalypse chapitre 13 et chapitre 17, nous voyons clairement que les églises protestantes, 
évangéliques, missions et ministères sont les filles donc l’image de l’église catholique romaine et donc leurs 
présidents ne sont que l'image du pape de Rome. Je le dis sans ignorer les branhamistes, la métisse dans la 
vision du 24 avril 1993. 
31 Vous voyez ? Quels sont ces ministères qu’on appelle curé, révérend, président, cardinal, pape ? Et dans le 
sens religieux, le mot révérend veut dire : qui est vénéré ou adoré. Les catholiques disent qu'ils vénèrent Marie 
et vous voyez bien que cela signifie : adorer. Chez les païens, cela signifie : l'honorable ou le respecté. Ce que 
le sculpteur fait avec le bois, c’est ce que Satan a fait avec vous, taillant des images, des dieux, et leur donnant 
le pouvoir de parler en son nom comme ces présidents d’églises. Et le révérend ivoirien Dion Robert, ce trapu, 
qui n’est pas plus qu’un masque Yacouba, est un passionné des tribus Dan et Éphraïm dont les noms ont été 
retranchés de la liste des douze tribus d’Israël à cause de leur zèle pour l'idolâtrie, depuis Jéroboam dans 1 
Rois 12 :28-30 et Osée 4:17… 
32 Les démons n’ont rien perdu de ce qu’ils avaient avant que l’Évangile n’atteigne l’Afrique. Ils ont 
simplement quitté les rivières, les bois et forêts sacrés, les marigots, les hauts lieux, les montagnes, les 
coutumes et fêtes païennes pour se retrouver dans les églises. Et les porcs et les oiseaux impurs, odieux et 
exécrables, ceux dont les noms n’ont pas été écrits dans le livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du 
monde les adorent selon Apocalypse 13 :8. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
33 Et dans Ésaïe 14 :13-14, ces présidents d’églises, ces anges déchus avaient voulu s’élever sur le trône de 
Dieu pour être adorés comme Dieu. Je vais lire cela : « Et toi, tu as dit dans ton cœur : Je monterai aux Cieux, 
j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de *Dieu, et je m'assiérai sur la montagne de l'assignation, au fond 
du nord. Je monterai sur les hauteurs des nues, je serai semblable au Très-haut ». Et alors il y eut combat 
dans le Ciel et ils furent précipités sur la terre selon Apocalypse 12 :7-9. Puis à la fin des temps, ayant pris des 
formes humaines, ils vinrent s’établir sur des églises comme des dieux, au lieu de se repentir. Et nous voyons 
encore qu’ils seront précipités dans l’abîme : eux, leurs églises et leurs prophètes. 
34 Moi qui vous parle, j’étais païen et en 1993, l’année de la mort du président Houphouët, j’ai reçu un appel 
puis une commission. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »] Je ne prêche donc pas ce que je pense être la vérité 
ou une imagination mais je parle de la part du Seigneur Jésus-Christ. Je n’ai été dans aucune école pastorale, 
ni lu un livre de théologie. C’est différent de quelqu’un qui sent le zèle ou qui voit la mort spirituelle dans 
l’église et qui se met à faire quelque chose. C’est une erreur et même un péché de faire cela, car cela ne veut 
pas dire que vous avez un ministère ou que c’est vous qui devez le faire ! Ce n’est pas parce qu’un supporter 
voit que son équipe joue mal qu’il va se jeter sur le terrain. Non ! Peu importe ce que tu vas faire, les miracles 
que tu vas accomplir, les âmes que tu vas sauver selon toi, tu es disqualifié. 
35  Dieu ne peut pas reconnaître le travail et l’effort de celui qu’Il n’a pas envoyé. Si quelqu’un suit un tel 
homme, c’est pour sa perte. [Kc.3v39-40] [Kc.15v4] [Kc.28v13-14] [Kc.115v21] [Kc.118v33-36] 
36  Quand je condamne toutes ces églises y compris les branhamistes, c’est la Parole de prophète, c'est le 
« Ainsi dit le Seigneur » et je n’En doute point. Vous voyez ? Et je veux aller plus loin pour dire que Dieu 
donne la révélation du Ciel et descend sur la terre pour agréer l’accomplissement de cette révélation… la Bible 
dit : « … Et l'Éternel eut égard à Abel et à son offrande ; mais à Caïn et à son offrande, Il n'eut pas 
égard...». Vous voyez ? Il y a, d'une part, la personne et d'autre part, l'offrande de cette personne. Dieu agréa 
Abel dans sa pensée avant la fondation du monde, c’est pourquoi Il l'agréa et qu'Il fut tenu d'agréer l'offrande 
qu'Il prit soin de lui révéler auparavant. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. C’est Dieu qui avait révélé à 
Abel, l’offrande qu’il devait donner. Si Dieu peut agréer quelque chose de bien qui ne vient pas de Lui Dieu, 
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alors les démons nous devanceront parce qu’ils savent ce qui est bien. Il ne s'agit pas de faire des jeûnes et des 
jeûnes, de travailler pour Dieu comme un éléphant, mais tout dépend de la souveraineté de Dieu. Avant la 
fondation du monde Abel avait été agréé et c’est pourquoi dans le jardin d'Éden, lui et son offrande furent 
agréés. 
37  Au XVIème siècle, lorsque Martin Luther était aux prises avec le catholicisme, son ami Erasme l’abandonna, 
jugeant les prédications de Martin Luther « trop injurieuses et provocatrices » mais Martin Luther persévéra 
car il voyait l’œuvre de Dieu plus précieuse que son sang et c’est la même chose aujourd’hui. 
38  Au lieu de consulter au moins la Bible ou prier, les gens préfèrent se tourner vers des pasteurs et autres. 
Mais pour ma part, prenant le Ciel et la terre à témoins, devant Dieu et ses saints anges et devant les hommes, 
j’ai mis le Chemin, la Vérité et la Vie entre vos mains. Faites-En ce que vous voulez ! 
 
Chapitres similaires : Kc.67 et Kc.76 
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KACOU 7 : COMPARAISON ENTRE DARBY ET LOUIS SEGOND  

(Prêché le dimanche matin 02 novembre 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Je désire faire une comparaison entre Darby et Louis Segond. Depuis 2002, où j'ai commencé à prêcher la 
révélation sur la Bible, des pasteurs et prophètes rusés étant entrés en contact avec le Message ont commencé 
à recommander Darby dans leurs églises au lieu d’accepter le Message. Or, ils peuvent changer de bibles et de 
doctrines mais ils ne peuvent pas changer le plus important qui est l'esprit de divination qu’ils appellent saint-
esprit et qui les enverra en enfer. Vous voyez ? 
2 Et depuis 2003, des centaines de pages ont été envoyées sur internet à travers le monde entier. Et nous voyons 
de plus en plus de pasteurs, prophètes et évangélistes avec des Bibles Darby. Ils ont déposé leurs gros canaris 
de fétiches Louis Segond, Scofield, Thompson et King James. 
3 Aussi, je crois que, des démons de divination que nous chassons ici peuvent aller leur révéler cela afin de 
brouiller la source. Certains aussi voient que ce que je prêche est la vérité mais en acceptant, qu'est-ce que cela 
va leur coûter ? … Rappelez-vous de Matthieu 8:28-34, Jésus avait délivré deux pères de famille qui 
retournèrent dans leur maison. Ce devait être une fête en l'honneur du Seigneur Jésus-Christ, mais quand les 
gens virent que cela leur avait coûté un troupeau de pourceaux, ils ne le voulurent pas, ils chassèrent le 
Seigneur Jésus...  
4 Bien ! Il y a beaucoup de vérités mais une seule est la Vérité. Il y a beaucoup de dieux mais un seul est le 
vrai Dieu. Il y a beaucoup d'églises mais une seule est la véritable Église. Il y a beaucoup de saint-esprits mais 
un seul est le véritable Saint-Esprit. Il y a beaucoup de versions de Bible mais une seule est la vraie Bible. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
5 Sachez que sur ce point du Message, une grande contradiction est jetée sur la terre. On me dira : « Et ceux 
qui n'ont pas Darby dans leur langue ? » Vous voyez ? Ne craignez pas ! Je ne veux pas vous enlever la Bible. 
Pendant 1500 ans, vos pères n'avaient pas de Bible mais ils ont vécu le christianisme mieux que vous. 
6 Et ceux qui publient la version Darby, au lieu de chercher à la traduire en d'autres langues, ils cherchent 
comment la réviser. Tous ceux qui ont corrigé des versions dans l'histoire étaient des prédicateurs puissants, 
pleins de l'Esprit. Pas un groupe d'érudits mais une seule personne. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Sachez 
que l'hébreu ancien ne se parle plus et c'est la langue la plus dure qui soit, sans voyelle mais je pense qu’on 
peut traduire la version Darby en d'autres langues comme aussi un jour, ce Message sera traduit en d’autres 
langues que je ne comprends pas ! Vous voyez ? C'est ce qu'ils devraient faire. Tout compte fait, je ne crois 
en aucune révision. L'évolution des langues ordonne des notes explicatives en bas de page et non une révision. 
Les langues évolueront toujours. 
7 Ainsi, selon la grâce qui m’a été accordée, j’estime que maintenant, dès ce ministère de Matthieu 25:6 et 
d’Apocalypse 12 :14, posséder une version de bible que l’Esprit condamne est un acte de rébellion. Et aussi, 
avoir la version Darby que j’ai recommandée et demeurer loin de ce que Dieu est en train de faire ici ne change 
rien. Il n'y a de Salut qu’en ce que Dieu est en train de faire ici. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
8 Bien ! Venons à la comparaison ! Dans Ésaïe 35:8-9 : c’est le chemin qui est saint et non la route. Dans 
Juges 17:1-5, il s’agit de dieux c’est-à-dire idoles et non le Dieu Tout-Puissant. Lisez jusqu’à Juges 18:23-24 
où Louis Segond reconnaît qu'il s'agit de « dieux » c’est-à-dire idoles. Dans Exode 32:4, Louis Segond 
reconnaît qu'un veau d'or est un dieu et dans 1 Rois 12:28, Louis Segond  écrit « Dieu » avec « D » majuscule 
alors qu’il s’agit de veaux d'or. 
9 Dans Ézéchiel 2:1; Ézéchiel 3:1 et dans Ézéchiel 4:1... Il s'agit de « fils d’homme » c'est-à-dire prophète et 
non « Fils de l’Homme » qui se rapporte au Seigneur Jésus-Christ, le Prophète Suprême comme dans Matthieu 
16 :13. Aussi, dans Ézéchiel 3:12 et 14 comme dans Apocalypse 14 :13, il s’agit de l’Esprit de Dieu et donc « 
E » majuscule comme dans Ézéchiel 8 :3. 
10 Je continue. Dans Genèse 1:2 ; dans 1 Samuel 16:14 ; dans Ésaïe 61:1... la lettre « E » doit être en majuscule 
lorsqu’il s’agit du Dieu Tout-Puissant. Or, la véritable raison pour laquelle Louis Segond écrit « l'[e]sprit » de 
Dieu avec « e » minuscule est que, pour lui, il y a un bon esprit de Dieu et un mauvais esprit de Dieu. Je ne 
crois pas en cette doctrine. Et cela est dévoilé dans 1 Samuel 18:10. Louis Segond dit : « … le mauvais esprit 
de Dieu saisit Saül. » alors que Darby dit : « ...un mauvais esprit envoyé de Dieu saisit Saül ». Louis Segond 
dit : « le mauvais esprit de Dieu… » tandis que Darby dit : « un mauvais esprit envoyé de Dieu… ». Ce n’est 
pas la même chose. Il en est de même pour 1 Samuel 19:9. 
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11 Dans Matthieu 24:24, « C » de faux christs doit être en minuscule parce qu’il ne s’agit pas du Saint-Esprit 
véritable mais des esprits de divination qui allaient agir en tant que saint-esprit. Donc, on doit écrire « de faux 
christs » avec « c » minuscule et non « de faux Christs » avec « C » majuscule. 
12 Maintenant dans Apocalypse 1:4, il s’agit de « Esprits » avec « E » majuscule car c’est le Saint-Esprit en 
sept dispensations mais Louis Segond écrit cela avec « e » minuscule. 
13 Il y a retrait de « fils premier-né » dans Matthieu 1 :25 pour dire que Marie n'a pas eu d'autres enfants après 
le Seigneur Jésus-Christ. C'est expressément qu'ils ont fait toutes ces choses pour des raisons doctrinales. 
14 Les minuscules de christ et du seigneur Jésus surtout dans le Nouveau Testament... répondent à la langue 
grecque qui n'admet de majuscule que lorsque le mot prend le sens de nom propre. 
15 Dans Matthieu 4:10... Rendre hommage est la traduction littérale du mot grec proskïneo. 
16 Dans Apocalypse 1:20, il s’agit de sept lampes c’est-à-dire un chandelier et non sept chandeliers qui 
donnent quarante-neuf lampes ; pareil pour Apocalypse 11:4. 
17 Dans Jean 17:11 c’est : « Je viens à Toi » et non « Je vais à Toi » car le Père est en Lui ; de même au verset 
12, il s'agit de : « Ton Nom que Tu M’as donné ». 
18 Dans Daniel 5:25, Louis Segond ne mentionne pas l’écriture qui a été tracée sur la muraille c’est-à-dire « 
Mené, Mené, Thekel, Upharsin ! ». Retenez que : Upharsin est le pluriel de Pérès. 
19 Dans Daniel 9:25-27, il y a une confusion dans la traduction sur « les 70 semaines de Daniel » comme 
Michée 1:10-15 que Louis Segond a eu du mal à traduire. Darby dit dans Michée 1:10 : « … dans Beth-
Leaphra, roule-toi dans la poussière ». Louis Segond dit : « …Je me roule dans la poussière à Beth-Leaphra ». 
Vous voyez ? C'est différent !  L’un dit : « … roule-toi dans la poussière » et celui-ci dit: «… Je me roule dans 
la poussière… ».  
20 Dans Matthieu 24:28, il s’agit de « aigles » et non « vautours ». C'est le lieu aussi de préciser que les 
versions Louis Segond n'ont pas le même contenu. Le traducteur ne pouvant pas comprendre toutes les langues 
de la terre, un homme ayant l'Esprit de Dieu devrait traduire par exemple Darby en portugais et espagnol... car 
le plus important, c'est que cela soit fait dans la langue du messager et par la grâce de Dieu, c'est fait. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
21 Dans Apocalypse 1:10, il s’agit de « journée » c’est-à-dire dimanche et non « jour » qui se rapporte au jour 
prophétique qui est de mille ans. Or, le Millénium seul fait mille ans. 
22 Dans Genèse 4:15, c’est le tueur de Caïn qui sera puni sept fois et non Caïn qui sera vengé sept fois. Darby 
écrit ceci : « Et l'Éternel lui dit : C'est pourquoi quiconque tuera Caïn sera puni sept fois… ». Louis Segond 
écrit ceci : « L'Éternel lui dit: si quelqu'un tuait Caïn, Caïn serait vengé sept fois… ». Ce n'est pas la même 
chose. Et dans Genèse 4:23-24, le théologien Lémec a interprété cela en sa faveur afin de verser le sang comme 
son arrière-grand-père Caïn. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
23 Bien ! Matthieu 11:23 : « Hadès » n’est pas nécessairement le « séjour des morts »  car il y a d'une part le 
Hadès qui est le lieu des tourments et d'autre part le sein d'Abraham. 
24 En Hébreux 13 :17, Louis Segond dit : « Obéissez à vos conducteurs et ayez pour eux de la déférence, car 
ils veillent SUR vos âmes…». Mais la véritable Bible dit qu’il n’y a qu’un seul qui veille SUR nos âmes et 
SUR les âmes de nos conducteurs et c’est Dieu ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Donc la véritable 
traduction, ce n’est pas qui veille SUR vos âmes mais qui veille POUR vos âmes. 
25 1 Corinthiens 11:15 se termine par un point et non un point d'interrogation pour conclure que la longue 
chevelure est le voile de la femme. Et les comités qui ont révisé Louis Segond ont reconnu cela. 
26 Dans Romains 16:1, il ne s'agit pas de « diaconesse » mais de « servante ». Le verset 2 le montre. Cette 
femme a été en aide à des saints, c'est ce qu'elle a fait. 
27 Apocalypse 12:18 fait partie du premier paragraphe du chapitre 13 et ce n’est pas : « il se tint » mais « je 
me tins... » car il ne s'agit pas du dragon mais de Jean. 
28 Le même travail sur Louis Segond s'est fait aussi sur les versions King James, Ostervald, David Martin et 
bien d'autres parce que chacune de ces versions règne sur un endroit du monde. Il y a des pays où, même chez 
les évangéliques, Louis Segond est inconnu. Satan a fait un travail de fond mais les gens ne le savent pas. Vous 
voyez ? 
29 De même, Louis Segond a subi de nombreuses révisions ce qui n’a jamais été le cas de Darby. Or nous 
savons que c’est parce que la chose n’est pas bonne qu’elle est révisée. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
Aussi, les comités de révision n’ont pas respecté les paragraphes qui sont dans les originaux hébreu et grec. Et 
une multitude de versets a été ajoutée pour harmonie. 
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30 Je signale que les versions Scofield et Thompson sont des sous-produits, des dérivés de la version Louis 
Segond. Pour ce qui est de la version King James c’est-à-dire roi Jacques, quand le roi Jacques IV d'Ecosse 
occupa le trône d'Angleterre sous le nom de Jacques 1er, il demanda aux cinquante-quatre meilleurs interprètes 
de Londres, tant païens que religieux, de faire une traduction qui porte son nom, une manière de gagner la 
faveur des chrétiens. C’est comme si on donnait au monde entier une excellente traduction de la Bible appelée 
: version Fidel Castro ou même version empereur Bokassa 1er. Or toutes ces choses sont l’œuvre de théologie. 
31 Prenez par exemple Louis Segond, le premier élément de contradiction est : « Louis Segond, docteur en 
théologie » en première page de cette bible. Accepter cela, c'est accepter la théologie car si je sais que le 
fétichisme n'est pas bon, comment puis-je lire une bible traduite par un féticheur et comportant en première 
page : « Traduction de Zérédji, grand féticheur » même si cela est bien fait ? A ce niveau au moins, je loue les 
protestants et évangéliques parce que, condamnant les catholiques, ils n'utilisent pas la bible Tob. Les 
évangéliques et les théologiens se lèveront au jugement pour condamner les branhamistes. Vous voyez ? Les 
branhamistes veulent montrer à l'humanité que le mauvais arbre de la théologie que William Branham a 
condamné peut produire de très bons fruits comme la bible Louis Segond. Et ils répondront de cela devant 
Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
32 Si un membre de ces églises ne sait pas pourquoi ces bibles Louis Segond, King James et autres sont du 
diable, je vous prie de lui expliquer cela soigneusement à commencer par la théologie pour en venir aux 
comparaisons de versets. Mais si un branhamiste, fils de Bélial conteste ce Message, c'est dû à la mauvaise foi 
et à l'orgueil sinon c'est un sorcier parce qu'il ne peut pas dire qu'il ne comprend pas. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen ! »]. 
33 Pour ce qui est des découpages de la Bible en chapitres et versets, d'abord au IXème siècle, les Massorètes 
(rabbins et savants Juifs) insérèrent des chiffres en marge des rouleaux de l'Ancien Testament en laissant les 
paragraphes compacts, entiers et intacts. Puis au XIIIème siècle, deux personnes : un cardinal du nom de Hugo 
et un archevêque anglais du nom de Langton découpèrent les premières traductions en chapitres. C'est en 1520 
que Sanctès Pagnin avait placé des chiffres en marge de sa traduction latine comme dans les rouleaux hébreux 
à l'exemple de Darby, sans distinction d'alinéas.  
34   Mais en 1551, Robert Estienne, dans sa traduction anglaise du Nouveau Testament parue à Genève, l'a 
fait comme Louis Segond, décomposant les textes en versets et chaque verset en alinéas, détruisant ainsi les 
paragraphes des rouleaux hébreux et grecs. Robert Estienne le fit pour sa publication de la Vulgate parue en 
1555. Et ce système diabolique fut adopté d'abord par le clergé de France et les principaux mouvements 
évangéliques de l'époque. C'est ainsi que par Darby, on sait qu’Apocalypse 12:18 est le premier verset 
d'Apocalypse 13. Apocalypse 12:18  dit ceci : « Et je me tins sur le sable de la mer» et Apocalypse 13:1 dit : 
« et je vis monter de la mer une bête qui avait dix cornes et sept têtes, et sur ses cornes dix diadèmes, et sur 
ses têtes des noms de blasphème». Et dans Darby, les astérisques marquent les débuts de chapitre des originaux 
hébreux. Ainsi, Genèse 2:4 est le début du chapitre 2 de Genèse et c'est le cas de toute la Bible. Vous voyez 
que Genèse 2:1 dit : « Ainsi furent achevés… ». Et vous voyez que c'est le début de la conclusion du chapitre 
1. 
35 Selon l'histoire, John Nelson Darby est né à Londres en 1800 d’un père irlandais. Il est d'origine irlandaise 
comme William Branham et Colomban. Après de fortes études de droit à l’Université de Dublin en Irlande, il 
sort avocat avant d’abandonner le barreau pour suivre le Seigneur. Comme John Wesley en 1725, il fut un 
petit diacre de l’église anglicane en 1825 puis pasteur l’année suivante dans les contrées de Wicklow en Irlande 
avant de démissionner après plusieurs désaccords avec ses supérieurs. Après les intenses études d'avocat, la 
seule chose que Darby étudia, ce sont les langues si bien qu'il parlait l'Hébreu et le Grec ancien comme sa 
langue maternelle. 
36 Étudier des langues, ce n'est pas la théologie ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
37 Par la suite, son ami John Gifford Bellett, lui aussi avocat, le rejoint. Dès lors, appuyé uniquement sur le 
Saint-Esprit, Darby commence à prêcher dans les villages et campagnes depuis l’Irlande, à travers l’Europe, 
l’Asie et l’Amérique condamnant l’organisation de l’église, la présidence de l'église par l’homme, le luxe et 
la théologie et démontrant déjà que « Jésus-Christ est le Jéhovah de l’Ancien Testament », appelant toutes les 
églises à revenir au fondement des apôtres et des prophètes. Darby parlait anglais, français, hébreu, grec, 
allemand et italien. Il a traduit le nouveau et l’Ancien Testament vers 1859 avant celle que Louis Segond 
traduisit à la demande de la Compagnie des pasteurs de Genève. 
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38 La version Darby dépassa ainsi celle de King James que le roi Jacques avait demandée qu'on fasse en son 
nom, et qui fut faite en 1611, laquelle version avait régné pendant deux siècles et qui était la reprise de celle 
de William Tyndall. 
39 Et parlant de la version King James, le roi Jacques lui-même avait agréé 47 savants, puissants interprètes 
auxquels il faut ajouter un certain nombre de grands rabbins Juifs qui disposaient des meilleurs manuscrits et 
le tout reparti en trois grands groupes. Un groupe à l'Université de Cambridge, un groupe à l’université 
d’Oxford et le dernier groupe à Westminster. Et chaque groupe était aussi reparti en deux petits groupes. En 
tout six groupes. Le premier groupe finissait et passait le travail au deuxième groupe qui passait le travail au 
groupe suivant… et malgré cela, il y eut quatorze corrections avant la première parution de King James en 
1611. Or chacun d'eux maîtrisait l'hébreu plus que n'importe quel Juif. 
40 Et il fut rapporté que l’un des traducteurs de King James fut tellement habile dans toutes les langues, 
principalement celles d'Orient, que s'il avait été présent à la confusion des langues au temps de la tour de 
Babel, il aurait pu servir d'interprète. Et l'arrière-grand-père d'un tel homme était constructeur de la tour de 
Babel et voici son petit-fils constructeur d'une nouvelle tour de Babel appelée « Bible King James » dans cet 
Éden de Satan. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
41 Mais la providence de Dieu fit que Darby, un seul homme, se leva de la part de Dieu pour traduire la Bible. 
Le Dieu Tout-Puissant a-t-Il besoin de cinquante-quatre savants pour traduire la Bible ? Dieu traite-t-Il avec 
les intelligents ? … 
42 La version Darby dépassa aussi celle du puissant théologien Ostervald qui est à partir de la révision du 
philosophe et théologien David Martin à la demande du synode des églises wallonnes sur la bible de Lemaistre 
de Sacy. J'ai découvert que John Nelson Darby était allé plus loin dans l’interprétation des mystères de la 
Bible, indiquant déjà au XIXème siècle que les vingt-quatre anciens autour du trône étaient l'ensemble des 
douze apôtres et des douze patriarches, et que Genèse 1:27 ne s'appliquait pas aux anges. 
43 La seule Bible sur la terre qui s’est imposée et qui n’a jamais été retouchée ou révisée même par son auteur 
et qui n’a jamais été reprise et qui n’est pas une traduction à partir d’une version est celle de l'Avocat John 
Nelson Darby. C’est une telle Bible qu’il faut pour un Message de restitution. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen 
! »]. 
44 Et j’ai eu la révélation que c’est la Bible de l’Épouse en cette fin des temps avant d’avoir ces informations. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
45 John Nelson Darby est mort le 29 avril 1882 et voici ses dernières paroles : « Dieu soit béni, je ne crois pas 
avoir quoique ce soit à retirer, et bien peu à ajouter. Je n’ai rien à ajouter sinon ma sincère et reconnaissante 
affection pour Lui. » Lettre du 19 Mars 1882. Que ces paroles soient aussi les miennes à la fin de ce Message 
et qu’il me soit accordé ainsi qu’à vous qui avez cru, les lauriers de la victoire et nous nous reposons sur cela 
! [Ndr : L’assemblée dit « Amen ! »]. J’ai dit ce que j’ai vu et ce que Dieu m’a commandé de dire comme à 
Moïse, Paul et tous les prophètes avant moi… J'ai été appelé de façon surnaturelle et j'ai servi comme eux, 
s’ils entrent, nous entrerons aussi. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
46 Maintenant, sachez que la Bible provient de manuscrits anciens. Les trois manuscrits les plus connus qui 
regroupent le canon, la totalité des livres reconnus de l’Ancien et du Nouveau Testament sont : le Sinaïticus 
découvert au 4ème siècle au monastère sainte Catherine du Mont Sinaï. Il contient l’Ancien et le Nouveau 
Testament en entier ; aujourd'hui ce manuscrit est conservé au British Museum de Londres. Puis vient 
l'Alexandrinus découvert au 5ème siècle à Alexandrie en Égypte, il contient l'Ancien et le Nouveau Testament 
et mystérieusement, le Nouveau Testament commence à partir de Matthieu 25:6. Cela se trouve dans 
l’encyclopédie biblique de Frank Reisdorf-Reece. Pour nous, ce n'est pas une coïncidence. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen ! »]. Puis en 3ème lieu, le Vaticanus, d'origine inconnue, sans valeur, ce manuscrit ne contient pas 
1 et 2 Timothée, Philémon, Tite et Apocalypse. Il est conservé au Vatican. 
47 Nous estimons que ce manuscrit affecté aux africains et commençant par Matthieu 25:6 est un signe 
prophétique. Voici un rapport des théologiens selon la même encyclopédie, à la même page. C’est écrit : « La 
première version protestante, fut celle d'Olivetan, 1535. Elle fut corrigée par Jean Calvin en 1550 et plus tard 
par Théodore de Bèze et éditée par Corneille Bertram, Genève 1588. Depuis, elle a été révisée par David 
Martin, 1707 et par Jean Frédéric Ostervald. Toutes ces versions sont remplacées aujourd'hui par celles de 
Louis Segond, Genève 1874 - Oxford 1880, celle dite Synodale révisée en 1926, et celle que nous estimons la 
plus fidèle au texte original, celle de John Nelson Darby ». Amen ! Avez-vous saisi cela ? Je relis cette dernière 
phrase : « …celle que nous estimons la plus fidèle au texte original, celle de John Nelson Darby ». [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen ! »]. Mais comment donc, vous savez que la version Darby est plus fidèle aux textes 
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originaux et vous la laissez pour aller utiliser les versions King James, les versions Scofield, Thompson, ainsi 
de suite … ? Je ne comprends pas !  Mais moi je préfère la version la plus fidèle même si elle est difficile à 
comprendre.  
48 Regardez par exemple la version King James, elle a été traduite par un groupe or Dieu ne peut pas traiter 
avec un groupe mais avec une seule personne ! Et il y a eu des révisions et des révisions et des révisions.  Et 
une révision complète de King James eut lieu en 1881. Avant le Cri de minuit, tout cela n’était pas connu mais 
maintenant que cela est connu, ne raisonnez pas ! Recevez cela comme un commandement de Dieu. Amen ! 
49 Dieu a dit dans Matthieu 25:6 et Apocalypse 12:14 qu’un court Message viendra pour porter les élus loin 
de la face du serpent : Loin de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris 
l’islam et le judaïsme... Loin du saint-esprit qui agit dans ces églises…. Loin de ces Caïn, Tommy Osborn, 
Kenneth Hagin, Ushe Praise, Morris Cerullo, Yonggi cho ! Loin de ces Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug 
Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer et 
Chris Oyakhilome ! Loin de ces David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David 
Oyedepo, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et Dante Gebel. Loin de ces Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse 
Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón et Guillermo 
Maldonado ! Des sorciers et magiciens sous Joël 2:28 et 1 Corinthiens 2:4-5. Loin du Next Generation 
Alliance. Loin de Carlos Annacondia, Paul Ayoh, Benjamin Boni, Jean-Baptiste Nielbien, Bernard Agré... 
Loin de ces librairies et médias dits chrétiens... Loin de ces unions et fédérations d'églises... Loin de ces canaris 
de fétiches que vous appelez bibles Louis Segond, King James, Tob, Scofield, Thompson … Loin de ces 
prophètes qui sillonnent la terre et, c’est ce Message qui est les deux ailes du grand aigle d’Apocalypse 12:14 
et qui doit porter les élus au désert loin de la face du serpent . Tenez-vous loin d’eux ! Car il n'y a point de 
Salut en dehors de ce Message. Reconnaissez le jour et son Message ! Ce sont des sorciers et magiciens sous 
Joël 2:28 et 1 Corinthiens 2:4-5. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.22v35]  
50 Inclinons nos têtes ! Vous qui êtes là pour la première fois, après avoir entendu ce Message, y a-t-il 
quelqu'un qui croit entièrement et qui voudrait L'accepter ? … Si tel est le cas, qu'il lève simplement la main 
! … Vous devez le faire librement car notre souhait n'est pas que Dieu transforme des crabes en poissons ! S'Il 
le fait, ce sera bien, mais il y aura beaucoup de poissons ici, mais des poissons avec des comportements de 
crabe et nous aurons tous les problèmes. Si quelqu’un dit j'achèterai une Bible Darby mais je resterai dans 
mon église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste, laissez-le ! Vous voyez ? C'est un crabe. Mais 
ce que Dieu recherche ce matin, ce sont les poissons ; ce sont les élus. Amen ! Quelqu'un veut-il accepter ce 
Message ce matin ? [Ndr : Quelqu'un lève la main]. Frère, que Dieu te bénisse ! Oui, frère là-bas ! Sœur que 
Dieu te bénisse aussi là-bas ! Gardez les mains levées alors que je prie pour vous ! Que Dieu te bénisse là-bas 
! Que Dieu te bénisse aussi là-bas…  
51 Seigneur Jésus-Christ, Toi mon Seigneur et mon Sauveur, je prie que dans cet engagement, Tu soutiennes 
leur foi ! Leur décision sera éprouvée par le diable et nous ne serons pas là pour les soutenir mais nous les 
recommandons à ta divine grâce ! Et alors que nous allons finir le culte de ce matin, je recommande chaque 
frère et chaque sœur entre Tes mains de sorte que, séparés de corps, nous soyons toujours unis dans le même 
esprit et dans la même foi loin du péché jusqu'à ce qu'on se retrouve à nouveau ! Seigneur Jésus-Christ, rends-
nous forts et donne-nous la victoire sur le péché et sur le diable et que l'honneur, la gloire et la magnificence 
te reviennent aux siècles des siècles, Amen ! 
 
Chapitre similaire : Kc.42 
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KACOU 8 : LA RÉUNION OECUMÉNIQUE  

(Prêché le dimanche 12 janvier 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Je voudrais parler de la réunion œcuménique. Les prophètes en ont parlé et cela est arrivé le 09 janvier 2003. 
Un signe historique a été donné. La Bible et le coran se sont croisés. Les catholiques, les protestants, les 
évangéliques, les églises révélées et rétablies, les musulmans, les bouddhistes, les mahikaris, les rosicruciens, 
les religions traditionnelles, eckankar, la foi baha'ie, les politiciens, les ordres mystiques… Tous se sont réunis 
au palais des sports de Treichville pour prier. Pour prier qui? Je ne sais pas! Cela est au-delà de mon 
entendement. Cela est au-delà d’une fédération d’églises. C'est ce qu'un homme ne pouvait pas imaginer. 
2  Et, à l'exemple des prophètes, à l'exemple de tous ceux qui m'ont précédé dans les temps anciens, j'étais là! 
Je pensais y trouver des prophètes, mais il n'y en avait pas. Où sont les hommes de vérité à ce rendez-vous 
historique? J'avais vu en révélation des tonnerres, des éclairs de colère contre le palais des sports. Puis, j'ai vu 
une éclipse. Tous les chrétiens et les musulmans et les ordres mystiques se sont rassemblés avec le président 
de la République et ils ont prié pour la paix. Ils ont prié quel dieu? Je ne sais pas!  
3  Et le lendemain, je voyais sur un journal évangélique, ce titre blasphématoire: « La Bible s'unit au coran »; 
le cardinal Bernard Agré, l'imam Idriss Koudouss, le révérend Ediemou Jacob qui est le plus pervers de tous 
les féticheurs et nganga de Côte d'Ivoire, le révérend Benjamin Boni, président de l'église méthodiste… Ils 
étaient tous là, sur la couverture du journal, la main dans la main. N'ai-je pas toujours dit que Satan était le 
dieu de ces églises, et que c’est la chauve-souris qui est leur emblème spirituel? Dieu n'a-t-Il pas placé des 
chauves-souris au cœur du Plateau qui est le cœur d'Abidjan et cœur de la Côte d'Ivoire? [Kc.3:20] 
4  Mais que se passa-t-il ce 9 janvier? Très tôt donc ce 09 Janvier, j'étais là avec les policiers et gendarmes et 
déjà, la Bible levée contre le palais, je criais sans cesse au mégaphone: « C'est ce matin que les ennemis de 
Dieu vont se rassembler dans ce lieu! C'est ce matin que les ennemis de Dieu et du pays vont se rassembler 
dans ce lieu! ». Et les gens me demandèrent de dire: « les amis et les ennemis de Dieu… » mais quand ils 
virent que je ne les écoutais pas et qu'ils ne pouvaient pas m'influencer, ils incitèrent les policiers et les 
gendarmes contre moi disant : « sa Parole nous trouble, nous ne pouvons pas prier avec cela dans le dos! 
Arrêtez-le! ». Les policiers essayèrent mais je ne cédai pas. 
5  Et vers 09 heures, un responsable de la police est sorti du palais pour venir m'arrêter sur instigation mais je 
ne cédai pas. On a eu des échanges de paroles et il a compris. Je lui avais dit : « Monsieur, vous êtes ici de la 
part de votre maître et moi aussi, je suis ici de la part de mon Maître. » Puis deux autres policiers sont venus 
mais je ne me voyais pas en train de céder avant 10 heures. Ce fut ainsi jusqu'à 10 heures 30. Et là, un homme 
se présentant à moi comme étant le secrétaire national de la fédération des églises est venu du palais en soutane 
noire. Il avait déjà entendu parler du prophète Kacou Philippe mais il ne savait pas que c'était moi. Il a dit: « 
Depuis le matin tu ne répètes que cette phrase. Le président de la République et les autorités seront là et cela 
ne donnera pas une bonne image de nos églises. » Puis, il a demandé aux policiers de m'arrêter si je continuais. 
Leur chef a dit à ses éléments: « S'il répète, arrêtez-le ». Je lui ai dit : « Si je veux continuer, je le ferai parce 
que la Bible ne peut pas se soumettre à un treillis! Est-ce toi qui m'as commissionné pour être ici? ». Et j'étais 
entouré de policiers prêts à m'arrêter et je parlais si sévèrement qu'il rectifia disant : « Ne l'arrêtez pas mais 
prenez son mégaphone ! ». Je ne sais pas combien de fois mon mégaphone m’a été arraché. 
6 Et ce matin-là, toutes les confessions religieuses étaient là. Dans le rang, je voyais des musulmans en boubou, 
des catholiques, des Eckankar, ainsi de suite... et ils me regardaient tous comme s’ils n’étaient pas venus pour 
prier. Ils me regardaient comme si j’étais leur diable alors qu’ils sont venus pour prier. 
7 Et la parole du secrétaire de la fédération des églises a été comme une transmission de démons aux policiers 
parce qu'ils étaient excités. Et il y avait des militaires, des gendarmes et policiers. Et parmi ces militaires, il y 
avait un branhamiste, le père du Frère Fabrice. Or, auparavant, j'avais vu l'inscription de toutes ces églises sur 
la porte du palais. 
8 Si vous êtes membres d'une église qui est elle-même membre d’une fédération d’églises alors vous êtes 
coupables devant Dieu même si vous n'étiez pas dans le palais ce jour-là. 
9 Les églises ont reçu du renfort en démons ce 09 janvier et c'est à cause du réveil des saints qui est déjà en 
place et, par ce ministère de Matthieu 25:6. Et il y a déjà en nous cette onction qui déclenchera ce réveil. Et je 
vous ai dit par la Parole du Seigneur que ce réveil sera contré par les fédérations d’églises, cette caricature 
satanique qui n'est rien d'autre que des confréries de sorciers en manteau de brebis. 
10 Si vous remarquez, le responsable de la fédération des églises et l'homme en soutane noire sont sortis du 
palais, du sépulcre avec des déluges de démons qu'ils ont transmis aux policiers. Vous voyez? Voyez Matthieu 
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8:28-34, quand le Seigneur Jésus-Christ guérit ce fou de Gadara, les mêmes démons entrèrent dans les porcs 
puis dans les eaux... puis dans les bergers...  puis dans les villageois qui chassèrent le Seigneur Jésus. 
11 Depuis les temps anciens, tous ceux que Dieu a suscités ont agi ainsi même sans moyens car l'œuvre de 
Dieu n'est pas subordonnée à l'argent et, rester dans un temple pour juger ou condamner et dire que vous êtes 
les meilleurs, ce n'est pas l'œuvre de Dieu mais une autre forme de séduction. Ce n'est pas ce que les prophètes, 
les apôtres et le Seigneur Jésus-Christ Lui-même par leurs ministères nous ont enseigné. La vérité défie et 
s'impose sur le terrain, pas dans une église ou dans des veillées de prières mais sur le terrain.  
12 Si vous n'avez pas de moyens, marchez ! J'ai prêché partout jusqu'à ce jour sans recevoir l'argent de 
personne si ce n'est un homme qui m'a apporté un peu de riz à la maison. Or, je n'ai pas vu un évangéliste, un 
prophète de ces églises qui n'ait pas reçu de chèques, villas, véhicules et autres. Ne convoitez pas ce que vous 
n'avez pas. Par cet Évangile, j'ai choisi le chemin étroit avec vous alors tenons ferme! Si le Ciel leur est fermé, 
ce n’est pas leurs biens qui trouveront le chemin. Si cela ne vous a pas été donné du Ciel avant la fondation du 
monde, vous ne pouvez pas donner ce verre d'eau de Matthieu 25:32-35 à un élu. Ce qu'on a fait au bois vert, 
c'est ce qu'on fera au bois sec. Le serviteur n'est pas plus grand que le maître. Vous voyez? 
13 Ce 09 janvier, ayant crié de sept heures à dix heures, je désirais le restant de l'eau qu'ils jetaient mais si 
quelqu'un se hasardait à m'en donner, la foule allait s'en prendre à lui. Vous voyez? Ils me regardaient tous 
avec haine comme s'ils n’étaient pas venus pour prier. Des regards de Caïn! Vous voyez? Il y avait des 
musulmans en boubou, des méthodistes, des catholiques, des baptistes dont je reconnaissais les visages. Mon 
beau-frère, mari de ma cousine Claudine, qui est prédicateur méthodiste était dans le rang. Et juste derrière 
lui, il y avait un musulman en boubou. Vous voyez? Des cabris, des porcs, des poulets, des chiens ensemble. 
14 Frères, prêchez et ne craignez point ceux qui se disent prophètes. Ce sont les mêmes esprits de magies qui 
se sont établis dans les églises. La Bible l'a prédit dans Matthieu 24:24. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
Quel prophète? Quel prophète? 
15 De tous les ministères, le passé du prophète messager est pris en compte dès sa naissance. Même la vie 
d’un pasteur! Quelqu'un qui a un enfant hors mariage ou avant le mariage ne peut pas être pasteur. Il peut faire 
l'œuvre de pasteur mais il ne peut pas être pasteur. Un évangéliste d'accord mais pas pasteur ou prophète. C'est 
pareil si sa femme est insoumise ou si elle a un enfant hors mariage. Voyez Jérémie 1:5, Juges 13:3-4, Luc 
1:13-15... Vous ne pouvez pas avoir été voyou, connu des femmes, consommé des boissons fortes ou fumé et 
ensuite devenir pasteur ou devenir prophète de Dieu, quelles que soient les visions que vous avez. Il peut faire 
l'œuvre de pasteur pour un temps mais il ne peut pas être pasteur. C'est cela.  
16   Et un prophète ou un pasteur, cela demande un témoignage… Vous êtes tenus de remplir des obligations 
sinon, restez tranquilles! Vous voyez ? Si après avoir entendu parler du prophète Kacou Philippe, vous vous 
retrouvez dans ces conditions, vous ne pouvez plus être pasteur dans ce Message. Je ne parle pas de ceux qui 
sont venus dans cette condition. Mais dès l’instant où vous avez entendu parler du prophète Kacou Philippe 
ou si vous êtes venus à ce Message et que vous retournez dans le monde pour commettre ces choses, vous ne 
pouvez plus jamais être pasteur dans ce Message. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].     
17 De même, si vous êtes pasteur avant le mariage, la loi dit que le sacrificateur aura une femme qui n'a point 
été touchée. Lévitique 21:13-14 / Ézéchiel 44:22.  
18 Ce que Dieu ne vous a pas donné du Ciel, ne le convoitez pas. Souvenez-vous que dans le Ciel, tous les 
anges qui avaient voulu avoir un grand ministère comme celui de Gabriel furent précipités sur la terre. Si Dieu 
vous a envoyé pour une œuvre sur la terre, il vous gardera au milieu de cette pourriture. Le ministère n'est pas 
une histoire de prêcher vrai ou de crier ou sauter devant les gens, mais c’est aussi une vie. 
19 Maintenant écoutez cette parabole que le Dieu des Cieux adresse à l’humanité. Dieu frappa d'aveuglement 
un village qui lui était très infidèle. Mais dans sa compassion, Il envoya un prophète pour les guérir. Mais ils 
dirent au prophète : « Nous ne voulons plus voir car depuis notre aveuglement, nous avons tout gratuitement 
et le monde entier s'intéresse à nous. Excuse-nous donc auprès de Dieu et qu'est-ce qui prouve que c'est Dieu 
qui t'a envoyé? » Et un jour, le village voisin se concerta et dit: « Nous cultivons, nous souffrons et la terre ne 
nous donne rien. Nous mourrons de faim alors que le village aveugle a tout en abondance. Allons, tuons-les et 
prenons leur terre et tout ce qu'on leur a donné. » Et ils prirent des gourdins en plein midi, allèrent au milieu 
du village aveugle et se mirent à crier: « Venez à nous! Nous sommes venus avec des sacs de riz, de l'huile et 
des vêtements. Nous sommes le conseil et la fédération des églises, nous sommes vos frères en Christ ». Alors 
ils sortirent. Mais, le prophète les ayant vus se sauva avec sa famille. Et les voisins en embuscade sortirent et 
se mirent à les assommer. Les uns criaient: « Ayez pitié! ô Pitié ! ». Ils criaient les mains tendues en avant 
comme ceci! D'autres criaient: « Mais qu'est-ce qui se passe? Arrêtez-les !!! Arrêtez-les !!! Arrêtez-les !!! ». 
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Frères, c'était triste. Le village aveugle fut anéanti. Mais dans leur angoisse, ils criaient tous: « Nous voulons 
voir, nous voulons ce prophète, où est ce prophète? Nous voulons voir à nouveau… ». Même ceux qui ne 
sortirent pas furent tués. Vous voyez ? 
20  Comme il en était au temps de Noé, il en sera de même pour cette génération incrédule et ses églises. Que 
celui qui a des oreilles pour entendre, entende! 
 
Chapitres similaires : Kc.40 
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KACOU 9 : LE MINISTÈRE DE LA FEMME 

(Prêché le dimanche matin 04 mai 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Je voudrais prêcher sur le sujet : le ministère de la femme. D'abord nous remarquons que Dieu a créé l'homme 
au sixième jour et en dernier lieu et il n'y avait pas de femme. Ensuite Il s'est reposé le septième jour, en quoi 
il faut voir des années et des années. Puis voyant que l'homme était seul, Dieu décida de lui faire une aide. 
Sinon, dans le plan originel, Dieu ne l'avait pas trouvé nécessaire. C'est pourquoi la bonne lecture de Genèse 
2:18 est : « Et l'Éternel Dieu dit : Il n'est pas [trop] bon que l'homme soit seul ; je lui ferai une aide qui lui 
corresponde ». 
2 Donc la femme n'était pas dans le plan originel de Dieu mais elle est un sous-produit de l'homme. Les 
chiennes, les poules et les autres femelles sont des créatures originelles de Dieu, mais il n'en est pas ainsi de 
la femme. C'est pourquoi chez chaque espèce animale, l'accouplement a lieu par période, contrairement à 
l'homme. Et vous ne verrez pas un chien monter sur une femelle en gestation. Vous voyez ? Ce qui n'est pas 
le cas chez l'homme. Même une vieille femme déjà ménopausée a encore des rapports sexuels. Vous voyez ? 
Je peux donc dire avec respect que la femme est la plus basse dans la création. 
3 Et c'est Dieu Lui-même qui l'a souverainement placée sous l'autorité de l'homme. Ainsi, quand elle n'est pas 
sous l'autorité de son père, elle se place sous l'autorité de son mari. Son père ou son mari a le droit d'annuler 
ses vœux. Voyez Nombres 30... Vous voyez ! Et le Seigneur Jésus-Christ n'est pas venu abolir ces choses. 
4 Nous comprenons donc, en accord avec Genèse chapitre 2, que la femme n'était pas là quand Dieu donnait 
les instructions à Adam dans le jardin d’Éden. Il y a une raison à cela ! Elle n'était pas là quand Adam nommait 
les animaux, les oiseaux et autres ! Vous voyez ? Dieu a fait tout cela afin que la femme reconnaisse 
humblement sa place. 
5  Et parlant de son ministère, si un homme n'est pas venu sur la terre pour accomplir une mission comme 
Judas Iscariote, il ne peut pas admettre une femme à la chaire ; et si on n'est pas un bouc, né pour être séduit, 
on ne peut pas s'asseoir à écouter une femme prêcher ou diriger les chants quand les hommes sont là! Même 
si elle le fait bien, c'est le diable qui est derrière. La nature elle-même nous enseigne qu'une femme n'est pas 
porteuse de semence. Elle ne peut donc pas prêcher et apporter la Vie éternelle. Et un seul garçon parmi mille 
femmes fait changer le « elles » en « ils » à cause de l’autorité de l’homme. 
6   Un enfant de Dieu ne peut pas aller contre ce que Dieu a établi ; même sans le Saint-Esprit, il sera dérangé 
! La Bible ne peut pas se contredire. Si Jésus établissait une femme apôtre ou disciple alors il ne serait pas le 
Messie. Si Paul permettait à la femme de prêcher alors Paul serait faux. Peu importe ses miracles, ce serait des 
miracles de séduction. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7  Le ministère de la femme et le mariage des homosexuels sont les deux plus grandes abominations de la fin 
des temps. Et une personne qui entre dans une église où les femmes prêchent, c’est comme une personne qui 
participe à un défilé d’homosexuels.  Il y a 2000 ans, l’humanité ne savait pas qu’un jour, des homosexuels 
allaient défiler à Jérusalem. Il y a 2000 ans, l’humanité ne savait pas qu’un jour une femme, malgré ses 
menstrues, allait prêcher devant les gens dans des églises. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
8 Dans tout l'Ancien Testament, il n'y a pas eu de femme sacrificateur. Même dans le monde, il n'y avait pas 
de femme ministre. C'est l'émancipation qui a placé la femme là ! Le féminin de « ministre » n'existait pas. Et 
nous savons que les femmes sont venues sur la scène des nations par l’émancipation. La première femme 
émancipée sur la terre fut Naama, une fille de Caïn. Et la première femme émancipée en Israël fut Jézabel une 
étrangère. Mais au commencement, il n’en était pas ainsi. Et nous avons vu des femmes lutter pour le droit de 
vote en Europe et en Amérique mais au commencement dans l’Ancien Testament, en Israël par exemple, on 
ne dénombrait pas les femmes. Et en Afrique, une femme ne peut pas être chef de village. Même lorsque dans 
les villages les hommes se réunissent, les femmes n'ont pas droit à la parole. [Kc.10v58] [Kc.22v24] 
9 Ce que Dieu a donné aux Juifs par écrit, Il l'a aussi donné aux païens sur leur cœur ! Est-ce vous qui avez 
enseigné aux nations la dot dans le mariage, les prémices ou de donner le nom du père au premier fils ? Et en 
cas de péchés graves ou d'alliances, de faire des sacrifices de sang ? C'est Dieu qui a fait cela ! Et c’est ainsi 
que Dieu leur a révélé aussi la position de la femme. Même sans enseignement, ils savent par exemple que le 
péché originel est un acte sexuel. Sans enseignement, un véritable fils de Dieu sait dans son cœur que l’acte 
sexuel est le péché que Adam et Ève avaient commis. Mais lorsqu’ils vont dans les églises, le diable leur 
enlève cela. Et c’est le même diable qui place la femme à la chaire. Une église est censée être l’épouse de 
Christ. Et une église qui accepte une femme à la chaire, c’est une église lesbienne. Et toutes les femmes qui 
montent en chaire, ont des sexes d’homme en rêve et plusieurs m’ont confessé cela. 
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10 Et je ne comprends pas que des gens qui ont la Bible en main puissent agir ainsi, plaçant des femmes à la 
chaire pour prêcher ou diriger les louanges alors que les hommes sont là. Et même, il arrive que des femmes 
sont en menstrues et mettent des couches en bas sous elles et viennent se tenir à la chaire. Vous qui fréquentez 
de telles églises, vous n’avez pas de conscience ! Vous êtes des sous-hommes, vous êtes des descendants du 
serpent, vous êtes pires que les catholiques et les musulmans et vous cherchez à les évangéliser. Si vous ne 
poursuivez pas un autre but, vous n'irez pas vous asseoir dans une telle église. Que ce soit la prédication ou 
les cantiques, c'est la même chose. Être coupable en partie, c'est être coupable dans l'ensemble. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Une femme doit se tenir tranquille à l’église. Paul dit que le fait qu’une femme 
ne doit pas prêcher à l’église est un commandement. Paul dit dans 1 Corinthiens 14:34 « Que vos femmes se 
taisent dans les assemblées, car il ne leur est pas permis de parler, mais qu’elles soient soumises, comme le 
dit aussi la loi ». Vous voyez ? La loi dit qu’une femme ne peut pas parler dans l’assemblée. Et il n’y a aucune 
femme dans la sacrificature.  
11  Et au verset 37, parlant du fait que la femme ne doit pas parler dans l’assemblée, Paul dit que : « Si 
quelqu’un pense être prophète ou spirituel, qu’il reconnaisse que les choses que je vous écris sont le 
commandement du Seigneur. » [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Paul dit que le fait qu’une femme ne doit 
pas prêcher dans une église, c’est un commandement du Seigneur. Et si vous avez le Saint-Esprit, si vous êtes 
un fils de Dieu, vous n’allez pas aller contre un commandement du Seigneur.  
12  Et ces dirigeants évangéliques prétendent avoir le Saint-Esprit qui ne leur dit rien, or la Bible dit que quand 
Il sera venu, Il vous conduira dans toute la vérité ! Si dans l'Ancien Testament, dans la dispensation de Père, 
Dieu n'a pas consacré de femme sacrificateur et si dans la forme de Fils, Il n'a pas consacré de femme apôtre, 
je ne vois pas pourquoi Il le fera dans la forme de Saint-Esprit comme s’Il n’est pas le même hier, aujourd’hui 
et éternellement. Mais sachez que tout esprit qui acceptera ou consacrera une femme pour prêcher n'est point 
l'Esprit de Dieu ! Et quiconque défend cela a un démon et n'a jamais connu ni la Parole ni l'Esprit de Dieu. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 La femme peut faire beaucoup de choses de façon individuelle ou collective mais ces tâches d'autorité sont 
strictement réservées aux hommes dès qu'ils sont là. Ce qui se passe dans les églises est exactement l'image 
de l'émancipation de la femme dans les foyers, dans l'administration et dans la politique contrairement à l'ordre 
divin. Alors qu'il y a des pères de familles qui chôment, il y a des femmes qui abandonnent leur foyer et 
l'éducation de leurs enfants entre les mains de la télévision et d'une domestique. Le bébé n'aura ni la chaleur 
maternelle ni le lait maternel ni l'éducation maternelle. Que deviendra un tel enfant ? 
14 Le plus grand malheur de l'humanité fut l'émancipation de Ève et aujourd'hui encore, c'est l'émancipation 
de la femme et cela est maintenant transporté à l'église. [Kc.10v59] 
15 Après le Salut, la femme fut la plus grande bénédiction que Dieu ait donnée à l'homme, mais il a préféré 
l'adorer et lui donner sa place afin qu'elle domine sur lui ! Exactement comme l'argent qui devait le servir est 
devenu son dieu. Une publicité ou un journal exposant une femme nue a toujours mérité beaucoup d'égards. 
Sur tous les plans, Satan a toujours poussé la femme à convoiter ce que Dieu ne lui a pas donné comme si 
enfanter, rendre témoignage comme la Samaritaine, balayer le temple, essuyer les bancs, jeûner et prier pour 
l'œuvre comme Anne, prophétiser ou parler en langue selon Joël 2:28, n'est pas l'œuvre de Dieu. Même Phœbé 
dans Romains 16 :1-2 a été reconnue comme étant une servante de Dieu pour avoir assisté et hébergé des 
saints. Et tous les avertissements de l’apôtre Paul dans 1 Corinthiens 14 :34-38 et 1 Timothée 2 :11-15 sont 
tombés dans les oreilles de sourds, les fils du diable les ont interprétés à leur guise afin d'atteindre leurs 
objectifs. Vous voyez? 
16 Et dans ce ministère comme dans celui du Seigneur Jésus-Christ et dans n'importe quel ministère 
authentique, n'avons-nous pas vu des servantes de Dieu ? Les Sœurs Ahou Prisca et Ange Cécile ne 
m'assistent-elles pas ? Et lorsqu'il fallait cotiser pour produire la première édition de ce livre, n'est-ce pas une 
sœur qui avait donné la plus importante participation? Et pour la deuxième édition, une sœur n'a-t-elle pas 
remis entre mes mains la somme nécessaire pour toute l'édition? Vous voyez? Parce qu'elles ont de bonnes 
intentions et veulent faire quelque chose, Dieu Lui-même leur donne de le faire. Vous voyez? La Bible ne 
parle-t-elle pas de Anne, de Phœbé, de Tabitha, de Suzanne et autres?…. 
17 Votre bible dit-elle dans Proverbes 31 que la femme vertueuse est sacrificateur? Un jour, vous répondrez 
de cela devant Dieu ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
18  1 Timothée 2:15 dit que la femme sera sauvée en se mariant, en enfantant et en donnant une bonne 
éducation à ses enfants. Toute femme répondra au jugement pour le comportement de ses enfants. Dieu 
l'appelle à éduquer ses enfants. Et au lieu de penser à ces choses, elle convoite la chaire. Frère, c'est de la 
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sorcellerie. Et Tommy Osborn dit que les femmes peuvent même baptiser... De tels hommes, s'ils ne se 
repentent pas, ne regretteront pas de se retrouver en enfer. 
19 Et quand ils lisent Psaumes 68 :11, ils laissent le verset 12 pour que les âmes qu'ils veulent égorger ne 
sachent pas qu'il s'agit de bonne nouvelle de guerre. Lisons 1 Samuel 18:6-7: elles sortirent de toutes les 
villes… Vous dites: « Oh! Frère Philippe, chez nous, elles ne sont que chantres! ». Frère, c'est la même chose! 
Montrez-moi un seul passage de la Bible où une femme a été établie chantre! Lisez Chroniques, Esdras et 
Néhémie et revenez à Dieu! Lisez 2 Chroniques 35 et vous verrez que les chantres étaient des Lévites, fils 
d'Asaph selon le commandement de David, et d'Asaph, et des prophètes… 
20 Et comment une femme peut-elle imposer les mains à quelqu'un? Peut-être qu'elle a ses menstrues et si tel 
est le cas, même un ange ne pourra pas vous délivrer. Surtout que cela peut arriver même à l'instant. Les 
douleurs de l’enfantement et les menstrues peuvent arriver à tout instant même à cause d’une émotion ou d’une 
situation quelconque. C’est pourquoi les femmes qui prêchent placent toujours des couches sous elles. Un 
homme qui s’assoit à écouter une femme prêcher, c’est un sous-homme, c’est un animal. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen ! »]. Les Juifs ont rejeté le Messie mais un Juif n'admettra jamais une femme à l'autel! 
Reconnaissez que vous n'adorez pas et que vous ne servez pas le Dieu des Juifs que Paul a servi. Et un 
musulman qui quitte l’islam pour aller dans une église évangélique ou autre est un fils du diable. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen ! »]. Retournons dans 1 Corinthiens 14 :34-38 ! Et vous, fils et filles du diable, 
écoutez ce que Paul dit après l'effusion du Saint-Esprit : « Que vos femmes se taisent dans les assemblées car 
il ne leur est pas permis de parler mais qu'elles soient soumises comme le dit aussi la loi. Si elles veulent 
apprendre quelque chose, qu'elles interrogent leur propre mari chez elles, car il est honteux pour une femme 
de parler dans l'assemblée… Si quelqu'un pense être prophète ou spirituel, qu'il reconnaisse que les choses 
que je vous écris sont le commandement du Seigneur » [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Paul dit : 
« Comme le dit aussi la loi ! » et il dit : « C'est un commandement du Seigneur ! » …Le fait qu’une femme ne 
doit pas prêcher dans l’église, c’est un commandement du Seigneur comme le dit aussi la loi ! Vous voyez? 
21 Pour avoir accepté les cinq livres de Moïse, les musulmans n’admettent pas de femme imam. Et ce sont les 
femmes qui n'ont plus de menstrues qui vont à la mosquée et vous voulez les évangéliser? Pour que vos femmes 
en menstrues, ayant des couches sous elles leur imposent les mains? Fils de Caïn! Maudits que vous soyez! 
C'est pourquoi Dieu a mis sur leur cœur de vous haïr, vous, fils de péché et de perdition. [Kc.13v21] 
22 Lisez Actes 2:16 et vous verrez si Joël 2 :28 n'est pas accompli là !... 
23 Mais qu'est-ce que l'humanité veut prouver à Dieu ? Qu'est-ce que les églises évangéliques veulent prouver 
à Dieu ? Que la femme que Dieu minimise est capable de beaucoup de choses? Que la femme est aussi efficace 
et intelligente que l'homme ? Qu'une femme comme sacrificateur, évangéliste, apôtre, pasteur ou chantre aurait 
pu réussir sa mission mieux que n’importe quel homme ? Certainement qu’elle le peut ! Mais nous, enfants de 
Dieu, nous nous opposons à cela non pas par mépris ou qu'elle serait incapable aux yeux des hommes mais 
parce que Dieu ne lui a pas donné de le faire. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Lisons 1 Timothée 2:11-
12 après l'effusion du Saint-Esprit: « …Que la femme apprenne dans le silence, en toute soumission; mais je 
ne permets pas à la femme d'enseigner ni d'user d'autorité sur l'homme; elle doit demeurer dans le silence. » 
Vous voyez ? Si Dieu doit entrer dans une église dirigée par une femme, cette femme doit être jetée dehors, la 
chaire doit être jetée dehors et l’église doit être lavée. Pourquoi ? Parce que c’est une église maudite. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Dieu n’a jamais donné à une femme d’être sacrificateur et aucun homme de 
Dieu ne peut donner cette place à la femme.  
24 Et nous nous réjouissons de ce que l'apôtre Paul, Saint Martin, Colomban, John Wesley, Martin Luther, 
William Branham et tous les serviteurs authentiques que Dieu a envoyés sur la terre n'ont jamais mis de femme 
à la chaire. Vérifiez partout dans l'histoire et venez me dire qu'un seul homme de Dieu a mis une femme à la 
chaire. Même avant le XVIIIème siècle, cela n'a jamais existé dans tout le christianisme, même dans le 
catholicisme ! Cela a été l'œuvre de l'émancipation et des églises évangéliques. [Kc.22v24-25] 
25 Et dans ce XXème siècle, un diable dans une forme humaine ayant pour nom Tommy Osborn est allé 
jusqu'à demander aux femmes de baptiser… Quiconque a vu Tommy Osborn a vu Satan. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
26 Et après ces Paroles, un enfant de Dieu ne peut que se repentir s'il n'est pas encore possédé par un démon. 
Et je vois le monde entier possédé d'esprits impurs nécessitant une plus grande puissance pour les délivrer. Ils 
ont l'âme revêtue d'anges déchus. Ce n'est plus eux qui vivent, qui pensent ou qui raisonnent mais le démon. 
Exactement comme des fous. Ils sont maintenant prisonniers d'une puissance qui s'est rendue maître d'eux. 
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Ceci est comme un manteau de nuée les recouvrant. Il ne s'agit pas de chercher à bien expliquer mais de les 
libérer. Vous ne pouvez pas raisonner un fou! Vous voyez ? Ils ont simplement la foi et la volonté du démon. 
27 Chaque église a un démon qu'on peut recevoir en croyant simplement la théologie de cette église ou en se 
laissant imposer les mains par ses dignitaires. C'est pourquoi je vous défends de lire les livres religieux, même 
si le contenu est vrai ! Le monde entier est sous l'emprise de la divination qui leur fait croire qu'ils sont dans 
la vérité avec des prophéties et des parlers en langues et des miracles, afin d'accomplir ce qui est dit dans 2 
Théssaloniciens 2 : ...Selon l'opération de Satan en toute sorte de miracles, de signes, de prodiges, de 
mensonges, en toute séduction… pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour 
être sauvés. Et à cause de cela, Dieu leur envoie une puissance d'égarement pour qu’ils croient au mensonge 
et qu'ils soient condamnés! [Kc.10v3] 
28 C'est Dieu Lui-même qui selon Matthieu 24:24 « suscita » ces astres errants que sont Kacou Séverin, 
Morris Cerullo, Tommy Osborn, Cecil Robeck, Reinhard Bonnké, Benny Hinn et autres pour éprouver les 
habitants de la terre ! Comment des gens, des églises qui ont des doctrines différentes peuvent-elles s’unir et 
cela ne vous dit rien ? Avez-vous déjà vu un troupeau dans lequel il y a des moutons, des bœufs, des cabris, 
des porcs, et toutes sortes d’animaux différents … et vous appelez cela amour ? Quand Tommy Osborn va 
dans un pays, les baptistes, les pentecôtistes, les méthodistes, les assemblées de dieux, …se réjouissent ! 
[Kc.2v33-34] [Kc.3v28] [Kc.14v17] 
29 Un pasteur méthodiste peut-il être pasteur au foursquare ou chez les adventistes? Un méthodiste peut-il 
prendre la sainte cène chez les baptistes ? Que faites-vous donc ensemble ? Si vous avez tous le Saint-Esprit 
alors pourquoi ces contradictions? Matthieu, Marc, Luc et Jean ayant le Saint-Esprit ont rédigé les quatre 
Évangiles du Seigneur Jésus, se sont-ils contredits ? [Ndr : L’assemblée dit : « Non ! »]. 
30 Au commencement était la Parole et les enfants de Dieu ont été créés par la Parole ; c’est pourquoi ils se 
reconnaissent au travers de ce Message qui est la promesse de Dieu pour leur temps. Même si c'est seulement 
quarante personnes qui ont cru dans le monde entier, c'est ce que Dieu s’est réservé! 
31 De même que les catholiques ont refusé la réforme, c'est ainsi que les branhamistes ont refusé le Cri de 
minuit pour rester au temps du soir et rejoindre le camp des prostituées. Et avant que l'Ange et l’Agneau ne 
descendent dans la vision de 1993, il y eut une éclipse, j'ai très bien vu une boule noire à la place du soleil. Et 
c'est du Ciel qu'ils sont venus et la terre a été éclairée... Et je peux dire de manière précise que le temps du soir 
a pris fin en 1993. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
32 Et selon Apocalypse 4:7, nous sommes dans l'âge du quatrième être vivant, l'aigle qui doit s'élever au-
dessus de toute fausseté, toute théologie, tout esprit de séduction. Et la Bible dit que les aigles en ce temps-là 
se réuniront autour de la Parole fraîche. Et là où se trouve la Parole pure, là s'assembleront les élus, les enfants 
de Dieu selon Matthieu 24:28. Amen! 
33 Les corbeaux, les charognards, les vautours, les rapaces... ne volent pas haut et donc tout ce qu'ils trouvent 
les arrange. Ce qui les intéresse, c'est quelque chose qui puisse les rassasier. Que ce soit le baptême au Nom 
de Jésus-Christ ou trinitaire, femmes prédicateurs ou chantres... ils se disputent la pourriture de la théologie et 
ce que les aigles ont abandonné. [Kc.16v8][Kc.40v16] [Kc.131v5]   
34 Et après le 24 avril 1993, dans une vision, on était assis dans une salle d'examen de baccalauréat et 
l'examinateur distribuait les épreuves. Je me disais dans mon cœur: « Mais qu'est-ce que je fais ici ? Je n'ai 
pas un bon niveau scolaire, qu'est-ce que je vais écrire ? ». Et plus tard, il me fut dit: « De la même manière 
que Marie a conçu miraculeusement sans connaître d’homme, de la même manière que Moïse a reçu dans les 
détails ce qui s’est passé à la création, toi aussi, tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 24 avril 1993 et 
cela est arrêté de la part de Dieu. Au temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu n’as pas 
appris afin que quiconque croit, ait la Vie éternelle ». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.1v1-6] [Kc.30v1-
3] 
35 Je n'ai jamais participé à un séminaire ou à une formation biblique, je ne lis pas les livres de leurs librairies 
chrétiennes mais j'ai reçu la connaissance des Écritures... Le seul problème est que je n'ai pas un bon niveau 
scolaire mais la grâce de Dieu prévaudra. Et je crois que cette œuvre vient de Dieu ; c'est pourquoi on peut 
voir assis ici des étudiants, des intellectuels, d'anciens prédicateurs et pasteurs d'églises... et un jour, si Dieu 
me garde du dragon, vous verrez des magistrats de tout ordre assis parmi vous car parmi eux se trouvent aussi 
des élus. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
36 La Bible dit dans Apocalypse 12:14 que les deux ailes du grand aigle seront données aux petits aigles pour 
les porter loin de la face du serpent et nous voyons la persécution qui commence au verset 15. Et au même 
moment, le diable aussi se révèle comme le serpent dans le même verset, l'esprit de divination, et les églises 
en sont remplies. 
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37 Quiconque rejette la prédication de Matthieu 25:6 ne peut que recevoir l'esprit de divination comme saint-
esprit! Et je vous ai présenté à nouveau Jésus-Christ que vous êtes en train de crucifier. Et ce que vous êtes en 
train de faire signifie: « Que son sang retombe sur nous et sur nos enfants ». Il y aura une attraction et le 
monde entier verra cela. [Kc.10v11] 
38 Bien ! L'expression « allez à sa rencontre » n'est pas correcte car le Cri et l'Époux sont Un. C'est pourquoi 
le Cri a dit « Voici » et non « Voilà ». Vous devez quitter les abominations de la terre c’est-à-dire les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes et venir à Christ. Vous devez rejeter ces fétiches, ces 
crucifix et tout ce qui vous sépare de Dieu et venir à ce Message.  
39 À ce jour, nous n'avons plus de versions de bibles Louis Segond, King James, Ostervald, Semeur, 
Colombe... nous les avons brûlées. Souvenez-vous que dans la deuxième vision, je me tenais dans le désert et 
la Parole descendait du ciel, portée sur les Nuées du Ciel qui sont les saints anges, comme au temps de Moïse 
dans le désert...  Si vous êtes un enfant de Dieu ou si vous avez le Saint-Esprit, vous ne pouvez pas rester loin 
de cela car la Bible dit que là où se trouve la Parole, là s'assembleront les aigles. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
40 Vous frères d'Afrique, d'Asie, d'Europe et d'Amérique ! Vous attendiez le Message de Matthieu 25:6 peut-
être dans votre pays mais Dieu l'a fait autrement. Souvenez-vous de notre Seigneur Jésus-Christ ! Étant le 
souverain sacrificateur Melchisédek, les rabbins et scribes voyaient qu'Il devait sortir de la tribu de Lévi. Mais 
Il est sorti de la tribu de Juda. Puis, son Message et ses œuvres ont confirmé que c'était Lui le Messie. Et 
aujourd’hui sur toute la face de la terre, si vous êtes un enfant de Dieu, votre place, c’est ici avec le prophète 
de votre temps, le prophète Kacou Philippe. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende. 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 10 : RÉVÉLATION SUR LES FILS DU DIABLE 

(Prêché le dimanche matin 23 février 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Avez-vous remarqué le plan de l’illustre édifice religieux d'Abidjan, la cathédrale Saint-Paul ? C'est un filet 
lancé par Satan. Et ceci est l'image de tous les édifices chrétiens en dehors de ce Message. Ce sont des filets 
de Satan. En dehors d'un Message prophétique venant de Dieu, ce sont des filets de Satan. [Kc.1v9] 
2 Ces dix dernières années, nous sommes en train d’assister dans chaque nation, à de vastes mouvements 
d’onction présidés par Tommy Osborn, Benny Hinn, Morris Cerullo, Reinhard Bonnké, des prophètes et 
présidents d'églises… Et c’est de cela que je vais parler ces jours-ci. Ils ont inondé la terre de la mort mais ce 
Message aussi sonnera toujours comme le glas funèbre de leur règne sinistre. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen! »]. 
3 Et si un diable ayant pour nom Tommy Osborn et précipité dans une forme humaine se tenait là, je lui crierais 
cela ! C’est d'eux que la Bible parle dans Matthieu 24:24, 2 Thessaloniciens 2:9-12 et Apocalypse 16:13-14. 
Et ces magiciens sont appuyés par de puissants dons de prophétie, discernement et parler en langues... Ils ont 
déjà reçu le sceau de l’égarement, la marque de la bête. Ils ne peuvent voir ou comprendre que si l’esprit malin 
le leur permet ; c’est la condition du monde païen et religieux aujourd’hui. [Kc.9v27] 
4  Les gens ne comprennent pas comment ce saint-esprit qui agit, parle en langues, qui prophétise juste, fait 
des miracles, qui défend à des personnes indignes de s’approcher de la sainte cène puisse être des démons. Les 
baptistes, assemblées de dieux, pentecôtistes... ne peuvent pas accepter cela. Les catholiques ne peuvent pas 
admettre que le pape puisse être dans l’erreur et il en est ainsi de chaque église et pour ses dirigeants. 
Pourquoi ? Le diable les a déjà conquis. Ils ont déjà reçu la marque de l’aveuglement. La Bible dit qu’ils sont 
pauvres, aveugles, misérables et nus et ils se disent riches et n’ayant besoin de rien. C’est le diable qui leur 
donne de penser ainsi. 
5 Le diable leur dit : « l’église ne sauve pas ! Si tu as foi en Jésus et que tu te sanctifies, c’est 
l’essentiel !». Maudit soit l’homme de la bouche de qui peut sortir une telle parole ! [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. Le diable leur dit : « Si tu es baptisé au Nom du Seigneur Jésus-Christ ou au Nom du Père, du 
Fils et du Saint-Esprit, c’est la même chose ». Maudit sois-tu ! Maudit soit l’homme de la bouche de qui peut 
sortir une telle parole ! … Le diable leur dit : « Il y a des modèles de pantalon pour les femmes », maudit sois-
tu ! Ni même l'homme ne peut porter ces inventions de Satan. Le diable leur dit : « L'esprit qui agit dans les 
églises du Message du soir est le Saint-Esprit ! » maudit sois-tu ! Le diable leur dit : « Un Africain ne peut pas 
être prophète car il est descendant de Cham ! », maudit sois-tu ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
6   Dans 2 Chroniques 35, le roi Josias qui était prophète et roi de Juda rencontra le pharaon un Africain au 
temps où Dieu ne parlait même pas aux nations et le pharaon lui avait dit : « Quitte mon chemin car le Dieu 
que tu adores m’a parlé… ». Mais ce si bon roi ne pouvait pas admettre que Dieu parle aussi à un Noir et il 
mourut là ! Vous voyez ? 
7  Maudit soit quiconque essaie de comprendre ou d’interpréter la Parole de Dieu à sa manière. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
8 Tu dis : « La résurrection a déjà eu lieu ! » maudit sois-tu ! « On ne perd pas le Salut donc je peux pécher ! 
Ce sont les récompenses que je n’aurai pas sur la terre mais je suis sauvé ! », Maudit sois l’homme de la 
bouche de qui peut sortir une telle parole !  [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et puisque tu ne dois pas 
avoir de récompenses sur la terre comme au Ciel, que donc celui qui te donne une dîme, une offrande ou un 
don quelconque soit à jamais maudit. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Vous dites : « Je suis baptisé au 
nom de William Branham » maudit sois-tu ! Vous dites : « Je suis baptiste », maudit sois-tu ! Vous dites : « Je 
suis assemblée de dieux », maudit sois-tu ! Vous dites : « Je suis catholique », maudit sois-tu ! Vous voyez 
? « Dieu soit béni, j'ai fait une formation théologique… », maudit sois-tu ! 
9   Des frères sont venus ici à ce Message avec des diplômes de délivrance attestant qu'ils sont délivrés de tout 
esprit mauvais, nous avons tout brûlé avec leurs fiches de cure d'âme… Les gens sont en train de servir et 
adorer Satan au Nom de Jésus.  
10   Bien ! Je vois des gens faire des prières du genre : « Seigneur Jésus-Christ, bénis cette réunion ou cette 
nourriture…au Nom de Jésus ! Amen ! ». C’est une prière trinitaire et démoniaque. Car si Jésus est le Dieu 
Tout-Puissant alors qui ont-ils prié au Nom de Jésus ? … Vous voyez ? Et en cette fin des temps, Dieu se 
montre comme le grand aigle selon Apocalypse 12 :14 et ses enfants comme les petits aigles qui se 
rassembleront autour de la Parole prophétique. Au même moment, le diable se révèle comme le serpent dans 
le même verset, l’esprit de divination, et les églises en sont remplies. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
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11   Et aujourd’hui, quiconque rejette la prédication de Matthieu 25 :6 ne peut que recevoir l’esprit de 
divination comme saint-esprit. Quiconque n’assemble pas avec nous disperse. Pour qui œuvre cette multitude 
de prophètes à travers le monde alors qu’ils ont rejeté la vérité de leur temps ? [Kc.9v37] 
12 La Bible nous a déjà dit dans 2 Thessaloniciens 2:9-12 et dans Matthieu 24 :24 que Dieu Lui-même les 
enverra avec des miracles et prodiges pour ceux qui n’ont pas l’amour de la vérité afin qu’ils croient en ces 
choses et qu’ils soient condamnés. Nous les retrouvons dans Apocalypse 16:13-14. Vous voyez ? Ceci a atteint 
son apogée ces dix dernières années. Tous ces convertis en dehors du Cri de minuit sont des recrues de Satan 
pour la persécution à venir.  
13 Mais dès le 18 décembre 2005, vous verrez le Cri de minuit atteindre chaque ville de la terre comme un 
tremblement de terre sans que personne ne puisse L'arrêter. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
14 Et dans Apocalypse 16:13-14 nous voyons ces grenouilles : ces églises protestantes, évangéliques et 
branhamistes. Je précise que les rois dont il est question-là ne sont pas des rois au sens littéral… Bien ! Les 
grenouilles sont dans les marécages, les eaux rouges, stagnantes et puantes alors que les poissons sont dans 
les profondeurs, dans l’eau claire, pure et ruisselante. Et c’est Dieu qui leur donne d’être dans ces endroits 
parce qu’ils n’ont pas l’amour de la vérité. Vous voyez ? 
15 Dieu est amour mais Il est aussi le Dieu de jugement. C’est dans sa grande bonté qu’Il a créé l’enfer. 
16 Et vous fils du diable, suivez les églises ! Suivez les faux prophètes ! Réjouissez-vous dans vos églises, 
marchez selon les désirs de vos cœurs ! Je vous ai présenté Jésus-Christ que vous avez à nouveau crucifié. 
17 Mais vous ici, à vous qui avez aimé la vérité, soyez sages ! Ne lisez aucun de ces livres, brochures ou traités 
et qu’on ne les trouve même pas chez vous ! Ni même les écrits d’Ewald Frank. Tenez-vous en uniquement 
au Message de minuit et à la Bible. Si vous croyez que je suis un homme de Dieu, alors recevez ceci comme 
un commandement. Ne vous souillez pas ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
18 Souvenez-vous d’Apocalypse 14:4,5. C’est ainsi que devra paraître aussi l’Épouse de Christ. Recevez tout 
ce que je vous dis comme un commandement. N’essayez pas de jouer avec le serpent comme Ève. Tenez-vous 
loin de sa face. Ne prenez rien de ce qui est à eux car nous devons être sans tache ni ride. Réécoutez ou relisez 
ces prédications, Elles sont Esprit et Vie. Le Seigneur Jésus-Christ avait dit à ses disciples de se garder de leur 
levain. Matthieu 16:5-12 : leurs livres, leurs cassettes de louange, leurs prédications, tout cela ce sont les 
levains des pharisiens et des sadducéens aujourd’hui … Vous voyez ? 
19 Autrefois, dire : « je suis chrétien » était un opprobre dans la société, vous n'étiez pas le bienvenu quand 
vous disiez cela. Mais c'est le contraire maintenant, le mot « païen » est comme une injure. Or en réalité, ce 
ne sont ni des chrétiens ni des églises de Dieu, c'est le diable d’un bout à l’autre et tout ce qu’ils font, c’est 
l’œuvre du diable. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
20 C'est comme ces nouveaux testaments Gédéon qui sont distribués dans les églises, écoles, hôpitaux, hôtels 
et autres. Comment le diable qui empêchait de lire la Parole de Dieu peut-il permettre sa distribution partout 
aujourd’hui? Ces Gédéons ne sont pas la Parole de Dieu ! Comme aussi ces bibles Louis Segond, Thompson, 
Scofield, King James et autres ne sont pas la Parole de Dieu ! Ne soyez pas séduits ! [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. [Kc.1v15]  
21 Et un autre signe de leur séduction, ce sont leurs onctions. L'onction était si forte sur le cercueil de Kacou 
Séverin qu'on ne pouvait pas le toucher pendant un temps. On ne peut pas monter à bord des voitures de 
certains d’entre eux à cause de l’onction. Et j'ai appris que même après le passage d'un prophète dans des 
toilettes, l'onction y était restée. Vous voyez? 
22 Mais observons maintenant ce qu’il en a été de Jésus, Celui qu'ils prétendent servir. Lisons Luc 8:43 à 
45: «Et une femme qui avait une perte de sang depuis douze ans… s'approcha par derrière et toucha le bord 
de son vêtement ; et à l'instant sa perte de sang s'arrêta. Et Jésus dit : Qui est-ce qui M'a touché ? Et comme 
tous niaient, Pierre dit, et ceux qui étaient avec Lui: Maître, les foules te serrent et te pressent, et Tu dis: Qui 
est-ce qui M'a touché ? ». Vous voyez? Ni la femme, ni les disciples, ni personne dans la foule qui presse et 
serre le Seigneur Jésus de tout côté n'est tombé. L’onction du Seigneur Jésus-Christ ne faisait pas tomber. Ni 
dans ce passage, ni ailleurs dans la Bible. Pourquoi donc quelqu'un va-t-il tomber? C'est le diable qui a été à 
la base de ce mouvement que vous voyez aujourd’hui et qui passera tôt ou tard. 
23 Vous dites : « Frère Philippe, pour certains, c’est l'Esprit de Dieu ! ». Je vous dis NON mes frères ! C'est 
le diable d'un bout à l'autre. Parole de prophète. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. En dehors de ce Message, 
quand les gens parlent de baptême du saint-esprit, comprenez par-là, baptême de démons. Vous voyez ? Le 
Seigneur Jésus-Christ, était Dieu Lui-même, Saint et sans péché… les gens Le touchaient et ne tombaient pas. 
Et vous, conçus dans le péché et des pécheurs, des foules s’écroulent sans même vous toucher ? Ressaisissez-
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vous ! Repentez-vous ! Choisissez la honte devant les hommes plutôt que l’enfer car si je suis prophète, je 
déclare que quiconque a pratiqué cela ou a suivi ou soutenu cela, a déjà signé sa propre condamnation. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Et allez voir les cotisations et escroqueries dans les églises évangéliques et vous verrez que ces églises ont 
fait pire que les indulgences de leur mère, l’église catholique. Le pasteur ou le prophète devient marchand de 
l’évangile et le pécheur devient un client. C’est pourquoi ils ne peuvent pas leur parler comme je vous parle 
ce matin. Toute leur prédication est « prospérité, prospérité, prospérité ». Et quand le pécheur voit les 
moquettes et l’orchestre et tout le confort, il oublie sa condition de péché… et ils disent que le séducteur c’est 
Kacou Philippe. Mais quel est le séducteur qui, lorsqu’il se tient devant une fille, la traite de tout ce qui est 
mauvais ? Jugez-en vous-mêmes ! Et ces prophètes disent : « Nous avons loué un lieu très cher ! » Mais aviez-
vous besoin de louer ce lieu? Est-ce là ce que le Seigneur Jésus-Christ a fait lorsqu’il était sur la terre ? ...Vous 
voyez ? Même si ces pasteurs et prophètes n’agissaient pas ainsi, ils seraient toujours l’incarnation du diable. 
Parce que Dieu n’est pas dans une église mais avec le prophète qu’Il envoie pour la génération. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
25 Il y eut un temps où la vérité était avec un homme appelé Martin Luther, puis un temps où c’était John 
Wesley, puis un temps où c'était William Branham comme le télégramme, puis le téléphone puis maintenant 
le cellulaire et l’internet. Qu’est-ce que c’est ? La révélation est progressive. Pour se déplacer, ce fut d’abord 
les chevaux, puis les voitures, puis les avions et maintenant les fusées pour l'espace. Dans l’armée, ce fut 
d’abord les flèches puis les fusils puis les bombes et maintenant ce sont les armes nucléaires et 
bactériologiques. Cela s’accorde parfaitement avec les quatre Évangiles et Apocalypse 4:7. Et tandis que nous 
sommes au dernier stade, il y a d’autres qui sont encore avec les boucliers, d’autres avec les flèches. Alors que 
la foi est progressive, j’ai dessiné « le système de greffage » pour montrer cela clairement. [Kc.66v26] 
26 Il y eut un temps où le lion de la tribu de Juda, la Parole, est sorti avec Paul puis le veau du sacrifice est 
sorti et des millions de chrétiens furent tués puis, l’animal à la face d’homme est sorti avec Martin Luther, 
c’était l’âge de la Réforme. Et depuis les temps du soir, les aigles s’élèvent au-dessus des fausses doctrines et 
des esprits séducteurs car la sanctification de la chair seule ne suffit plus. Toutes les ruses montées par le diable 
à travers les âges, les fils de Dieu les ont vaincues à cause de la révélation prophétique. [Ndr : L'assemblée dit 
: « Amen ! »]. 
27 En 1817 déjà, la compagnie des pasteurs de Genève interdit de prêcher sur la divinité de Jésus, le péché 
originel, la grâce et la prédestination. Ils avaient tous prié et avaient reçu des révélations contradictoires, et 
vous direz que c’est Dieu ? Un enfant de Dieu ne pouvait plus être membre de cette compagnie des pasteurs 
de Genève… Vous voyez ? C'est le début des grands compromis que vous voyez aujourd'hui.  
28  J'ai commencé à prêcher le lundi 08 juillet 2002. Je prêchais dans les gares de bus, campus... En ce temps-
là, les gens criaient : « prédication nivaquine ! prédication nivaquine ! … » Ce Message était le Médicament 
venu du Ciel pour les guérir et qu'ils ont rejeté. Et au lieu de chercher à être sauvé, ils me combattaient ou 
cherchaient à me corrompre. Même une dame très riche chercha à me corrompre financièrement. Vous voyez? 
Or, je préfère la pauvreté à la richesse afin de mieux apprécier le peu que le pauvre me donnera. Que tous mes 
fidèles soient riches et que je reste pauvre!  
29 Bien ! Revenons au point de départ, la séduction qui sévit dans les églises et qui n’est rien d’autre que la 
manifestation des fils du diable... Or la délivrance dont ils parlent tous obéit à des règles. D’abord il faut être 
une autorité et revêtir cette autorité. C’est comme un policier dans sa tenue de policier. Mais cela est insuffisant 
car il faut un mandat indiquant le jour, l’heure et le lieu. Ce n’est pas parce qu’on est policier qu’on peut siffler 
un véhicule ou arrêter quelqu’un. Et ceci est l’image de l’Autorité de Dieu. 
30  Or l’image de l’autorité du diable c’est le brigand. Il agit par la force en dehors et contre les règles établies, 
sans tenue et c’est ce que nous voyons dans les églises. Satan sait qu’ils n’ont reçu ni autorité ni mandat pour 
le chasser. 
31 Si un policier est en tenue avec un mandat, il peut même arrêter un cortège officiel en levant simplement 
la main. Vous voyez ? Ce que les gens appellent délivrance dans les églises n’est rien d’autre que des comédies 
de Satan lui-même. A des délivrances, j’ai vu des gens demander au démon de sortir par la bouche, le sexe, 
les oreilles, les narines.....et l’esprit amenait les possédés à faire des gestes appropriés. Un homme agissant 
ainsi est collaborateur des démons comme les féticheurs. Ce sont des séducteurs et ce n’est pas par l’Esprit de 
Dieu qu’ils font cela. J’ai vu des listes de noms de démons et les gens croient et suivent cela.  
32 J’ai vu des doctrines de démons et je ne comprends pas comment les gens peuvent croire que le jour de 
l'enlèvement, il y aura des embouteillages aux feux tricolores, des avions vont tomber et des pilotes seront 
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enlevés, les radios vont annoncer des disparitions…alors que tout cela est faux. Mais moi le prophète Kacou 
Philippe, je vous dis que le monde et les églises ne Le sauront POINT. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
 Ils ne sauront pas que l’enlèvement a eu lieu. Comment en pleine persécution, un chrétien peut-il être au 
travail à plus forte raison aux commandes d'un avion ? Je suis très ému en entendant ces mensonges. Dieu 
punira sévèrement ceux qui œuvrent pour de telles choses, séduisant la terre, à l'exemple de Jean Schwab. 
L’humanité est dans l’aveuglement total. 
33 Lorsqu’un homme est aveugle, il le sait mais le cas des églises est un mystère. Ils sont aveugles, ils sont 
dans la séduction et ils ne le savent pas.  
34  Il y a des gens qui ont des songes très réguliers au moins deux ou trois par nuit ; c’est l’œuvre de la 
divination. Mais, ils mettent cela au compte de Dieu. Il est difficile de les délivrer parce qu’ils ne peuvent pas 
admettre que ce soit le diable. Ils veulent la prière et retourner ensuite où ils étaient. De juillet 2002 
jusqu’aujourd’hui, en huit mois de ministère et malgré les jeûnes répétés, en tout, je n’ai pas eu plus de cinq 
songes et visions, Dieu m’est témoin. Et je n’ai jamais dit: « Dieu m’a dit » mais ne serais-je pas prophète 
pour cela ? 
35  Les prophètes de l'Ancien Testament ont exercé leurs ministères pendant plusieurs années mais les livres 
de plusieurs d’entre eux ne dépassent pas dix pages. Il peut arriver que même pendant quatre ou cinq ans Dieu 
ne leur dise rien ! Et vous remarquez que quand ils veulent parler, ils disent par exemple : « A la 3ème année 
du règne de tel roi… L’année de la mort du roi Ozias… En la 25eme année de notre déportation, au 
commencement de l’année…la Parole de l’Eternel me vint disant ceci ». Vous voyez ? Une fois, tout Israël a 
soumis une requête à Jérémie mais il a fallu dix jours pour que Dieu réponde. Jérémie 42:1-7. Mais 
aujourd’hui, Dieu est devenu si bavard. Il parle même avant que vous ne soumettiez la requête. Mais sachez 
que tout cela c’est le diable. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
36  En cela aussi, retenez que lorsqu'il n'y a pas de prophète messager, Dieu est obligé de parler de façon 
individuelle par des songes, visions et autres à tout le monde. Mais quand il y a un prophète, Dieu parle par le 
prophète pour tout ce qui rentre dans l'ordre de la foi commune et pour la révélation de la Parole. Vous voyez? 
Quand il n'y avait pas de prophète, Josaphat pria dans 2 Chroniques 20 mais quand il y avait un prophète, pour 
le même cas, que fit Ezéchias ? Lisons 2 Rois 19: « Et il arriva, quand le roi Ezéchias eut entendu ces choses, 
qu'il déchira ses vêtements, et se couvrit d'un sac, et entra dans la maison de l'Éternel.  
37  Maintenant pourquoi entra-il dans la maison de l’Éternel ? Est-ce pour prier ? Non! Est-ce pour demander 
aux sacrificateurs de prier ? Non ! Mais que fit-il donc ? Il envoya Éliakim, qui était préposé sur la maison, et 
Shebna, le scribe, et les anciens des sacrificateurs, couverts de sacs. Il les envoya vers qui ? Vers Ésaïe, le 
prophète, fils d'Amots; [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Et lorsqu’ils sont arrivés auprès du prophète ils 
ont dit au prophète : Ainsi dit Ezéchias : …Fais donc monter une prière pour le résidu qui se trouve encore ». 
Amen ! Si Dieu permet, je reviendrai sur cela. 
38  Nous sommes de ceux qui savent de quoi nous parlons. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous voyez? 
Le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Jean 4 :22 : «Vous, vous adorez, vous ne savez quoi ; Nous, Nous savons 
ce que Nous adorons». Nous rentrons dans le conseil de Dieu. Comme Moïse, Dieu peut m'amener dans le 
jardin d'Éden pour voir ce que je ne comprends pas afin que le jour où un grand théologien démontrera le 
contraire, je ne sois pas distrait. Vous voyez?  
39 Dans 1 Rois 22:19-24, le prophète Michée a dit : « J'ai vu l'Éternel assis sur son trône, et toute l'armée des 
Cieux se tenant près de Lui, à sa droite et à sa gauche et l'Éternel dit : Qui persuadera Achab, afin qu'il monte 
et qu'il tombe à Ramoth de Galaad ? Et celui-ci dit ainsi, et celui-là dit ainsi. Et un esprit sortit, et se tint 
devant l'Éternel, et dit : Moi, je le persuaderai. Et l'Éternel lui dit : Comment ? Et il dit : Je sortirai, et je serai 
un esprit de mensonge dans la bouche de tous ses prophètes. Et l'Éternel dit : Tu le persuaderas, et aussi tu 
réussiras : sors, et fais ainsi. Et maintenant, voici, l'Éternel a mis un esprit de mensonge dans la bouche de 
tous tes prophètes que voilà...Et le prophète Sédécias, fils de Kenaana, s'approcha et frappa Michée sur la 
joue, et dit : Par où a passé l'Esprit de l'Éternel, d'avec moi, pour te parler?». Vous voyez? Les gens ne lisent 
pas la Bible pour savoir que Dieu Lui-même peut envoyer un esprit de séduction sur des gens sincères. Vous 
voyez? 
40  Peu importe la sincérité d’un catholique, le plus grand péché c’est le fait qu’il est catholique. Peu importe 
la sincérité d’un protestant, évangélique, mission ou ministère, ou branhamiste, son plus grand péché c’est le 
fait qu’il est membre de ces églises. Lisez bien ce passage et vous verrez que ce ne sont pas des prophètes de 
baal mais ce sont des prophètes de l'Éternel et ils sont au nombre de quatre cents prophètes Juifs et ils 
prophétisaient sincèrement sous l'inspiration mais la Bible dit que c'est un esprit mauvais qui les avait inspirés 
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ce jour-là et eux-mêmes ne le savaient pas. Mais tout ce qui se passa c'est au prophète Michée que Dieu révéla 
cela. Dieu a toujours une seule bouche sur la terre. Vous voyez ? Dieu est libre de révéler cela à qui Il veut. 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
41 Et l'un des plus grands dangers du christianisme, ce sont les livres et traités dans ces librairies dites 
chrétiennes auxquels vient de s'ajouter l'internet où des gens dont on ne connaît ni les appels, ni les 
commissions, ni les vies et animés de je ne sais quels saints-esprits, peuvent exposer des choses vraies. Si la 
télévision est mauvaise, sachez que l’internet est dix fois plus mauvais !... 
42 Comme chez les mystiques, chaque livre évangélique correspond à un degré et les degrés sont des autorités, 
des démons. Quand une personne comme Joël Osteen, Tommy Osborn, Morris Cerullo, Benny Hinn, Rébecca 
Brown, Reinhard Bonnke et Yonggi Cho écrit un livre, ce qu’il dit peut-être entièrement vrai mais c’est un 
démon qui se tient derrière cela. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Quand le serpent, leur père, a dit à Ève 
que s’ils mangeaient le fruit, leurs yeux s’ouvriraient et qu’ils connaîtraient le bien et le mal comme des dieux, 
c’était vrai mais derrière cette vérité se trouvait la mort et la chute de l'humanité. Lorsque vous allez dans une 
église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste, lorsque vous lisez un livre évangélique vous 
pouvez recevoir tout ce que vous voulez, mais derrière cela c’est la mort. Toutes ces choses que je condamne, 
éloignez-vous-en ! Ne raisonnez pas !  Ainsi dit le Seigneur, éloignez-vous de ces églises, si vous y êtes, n’y 
allez plus. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.14v10] 
43 Que dit Deutéronome 13:1 ? Si quelqu'un vous prêche la vérité, fait des miracles, prophétise vrai et qu'il 
vous dit: « Allons à l'église catholique! Allons à l'église méthodiste! Allons à l'église baptiste, pentecôte, 
foursquare, assemblées de dieux, branhamiste... n'y allez pas! C'est votre Dieu qui vous met à 
l'épreuve… » Vous comprenez ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]  La Bible ne dit pas qu’ils feront ce 
qu’ils sont en train de faire en dehors de Matthieu 24:24 et 2 Thessaloniciens 2:9-12. Vous voyez? 
44  Si quelqu’un n’a pas un Message prophétique venant de Dieu, comment Dieu peut-Il lui donner des 
miracles et des prodiges ? Pour confirmer quoi ? Selon Apocalypse 16:13-14, la Bible dit qu'ils feront ce qu'ils 
sont en train de faire et les fils du diable selon Genèse 4:17-23 mettent leurs biens à leur service afin de 
corrompre la terre et envoyer plus d'âmes en enfer.  
45  En Côte d’Ivoire, le Message du soir est arrivé premièrement à Katadji depuis les années 1970, 1972 par-
là mais jusqu'à l’âge de trente ans, je n'y avais jamais vu une brochure ou entendu le nom de William Branham. 
Alors qu'à Abidjan, ils se bâtissent de grands temples luxueux, ils s'offrent des Mercedes et des maisons 
moelleuses. Quand ils font des cotisations, ce n'est pas pour évangéliser les villages mais c'est dans le but 
d'organiser des conventions pour s'exhiber et envoûter ceux qui viennent d'échapper aux dénominations ! Oh! 
Miséricorde! 
46 Ils ont créé un site internet et ont placé le Message du soir dessus au lieu d'envoyer des évangélistes dans 
le monde. Vous voyez ? Si Dieu peut agréer cela alors Il devait agréer David quand celui-ci avait mis l'arche 
de Dieu sur un chariot neuf. La Parole de Dieu n'a jamais été portée par un chariot neuf et ne sera jamais portée 
par l'internet. L'internet, c'est bien mais quand il remplace carrément les évangélistes, c'est dangereux. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.56v4] 
47 Dans l'assemblée branhamiste où je suis allé, il y avait une très belle chaire dorée mais ils remplacèrent 
cela! Il y avait un fidèle qui s'est levé pour offrir une chaire d’une valeur de, un million. Or tout cela c’est de 
la folie devant Dieu. Et pour la sainte cène, une dame s'est levée pour offrir une coupe de cent mille francs soit 
trois fois le SMIG, le salaire minimum d'un fonctionnaire de Côte d’Ivoire. Vous voyez? Mais qu’est-ce que 
le Salut à avoir avec cela alors que les apôtres buvaient dans des coupes en bois… C'est pourquoi je vous ai 
dit que le branhamisme était le nouveau nid de l'apostasie chrétienne. Ce sont tous, d'un bout à l'autre, des 
pasteurs apostats. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
48  Et maintenant quand Dieu nous a donné la révélation sur la Bible, les fils du diable ont dit : « Nous irons 
sur internet et nous ferons d'intenses recherches sur l'histoire et les versions de la Bible et nous contredirons 
ce Kacou Philippe ». Mais peu importe ce qu'ils trouveront sur internet, cela ne peut pas me distraire, c'est un 
homme qui a exposé ce qu'il pense être la vérité.  
49  Quel que soit l’évolution de la technologie, notre absolu ne sera jamais l'internet mais toujours Dieu au 
travers d’un prophète messager vivant. [Ndr : L’assemblée dit « Amen ! »]. 
50  Et leur péché est semblable au péché de Saül dans 1 Samuel 28, quand Saül a été rejeté par Dieu, quand 
Dieu ne lui a pas répondu par les prophètes, ni par l'Urim Thummim, ni par les songes et visions, il alla 
consulter la Parole de Dieu par une évocatrice de toutes sortes d'esprits. Ce sont des fils du diable, laissez-les 
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tranquilles! Croyez-vous que l'internet est une évocatrice de toutes sortes d'esprits comme dans 1 Samuel 28 
? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Ce sont des spirites. 
51 Et l’expression « Ainsi dit la Bible » qu’utilise bon nombre de pasteurs et prophètes pour paraphraser ou 
pour faire parler des prophètes de la Bible qui sont morts, est une expression spirite. C’est le même esprit de 
spiritisme catholique, coutumier et de la femme évocatrice d’esprits de morts que Saül alla consulter dans 1 
Samuel 28. Et cet esprit est maintenant déguisé et agit de façon subtile dans le christianisme. 
52 Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement ! Dans l’Ancien Testament, dans la forme de 
Père, Il a agi par les prophètes dont la Parole écrite est le Ainsi dit le Seigneur même s’ils ne disent pas « Ainsi 
dit le Seigneur». Et après S’être manifesté sur la terre, Il a dit Je retourne au Père, dans sa position de l’Ancien 
Testament avec les prophètes. D’où vient donc qu’un esprit de grenouille et de spiritisme rusé viendra 
dire: « Ainsi dit la Bible » ou « Ainsi dit la Parole»? Comme Saül, voyant que Dieu ne leur parle plus, ils font 
parler des prophètes qui sont morts. 
53 Et devant le témoignage de ce que Dieu est en train de faire ici, plusieurs d’entre eux m’ont approché pour 
une prière et je ne manque pas de leur dire ce qu’il convient de leur dire. Vous voyez ? Ils doivent savoir qu’ils 
ne croient pas en William Branham plus que moi; mais je considère William Branham comme un homme de 
Dieu au même titre que, Ésaïe, Amos et autres mais son temps est passé ! Est-ce qu’aujourd’hui, si vous avez 
un problème d’esprits ou de maladie, vous pouvez aller sur le tombeau de William Branham pour solliciter 
une prière? Vous voyez que le spiritisme n’est pas loin de vous. Comment les clés du Royaume des Cieux 
peuvent-elles se trouver dans une tombe au cimetière de Jeffersonville ? 
54 Peu importe combien sont grands le ministère et la personne de William Branham mais la Bible dit que le 
Dieu de la Bible n’est pas le Dieu des morts mais le Dieu des vivants. Après le grand Moïse, si petit soit le 
ministère du prophète Josué que vous estimez petit, c’est lui, ce petit prophète, qui tient les clés du Royaume 
des Cieux sur toute la face de la terre et c’est lui qui doit être écouté et prêché. Croire qu'on peut être sauvé en 
fondant sa foi sur un prophète déjà mort ou sur la Bible ou sur le Coran, c'est du satanisme. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
55 Bien ! Voyons maintenant Genèse 4 :17-24, lisons cela : verset 17… : « Et Caïn connut sa femme, et elle 
conçut et enfanta Hénoc ; et il bâtit une ville, et appela le nom de la ville d'après le nom de son fils 
Hénoc. Verset 18… Et à Hénoc naquit Irad ; et Irad engendra Mehujaël ; et Mehujaël engendra Methushaël ; 
et Methushaël engendra Lémec. Verset 19… Et Lémec prit deux femmes : et le nom de l'une était Ada, et le 
nom de la seconde, Tsilla. Genèse 4:20…Et Ada enfanta Jabal ; lui fut père de tous ceux qui habitent sous des 
tentes et ont du bétail. Verset 21… Et le nom de son frère fut Jubal : lui, fut père de tous ceux qui manient la 
harpe et la flûte. Verset 22…Et Tsilla, elle aussi, enfanta Tubal-Caïn, qui fut forgeur de tous les outils d'airain 
et de fer. Et la sœur de Tubal-Caïn fut Naama. Verset 23… Et Lémec dit à ses femmes : Ada et Tsilla, écoutez 
ma voix ; femmes de Lémec, prêtez l'oreille à ma parole : Je tuerai un homme pour ma blessure, et un jeune 
homme pour ma meurtrissure ; Verset 24…si Caïn est vengé sept fois, Lémec le sera soixante-dix-sept fois. » 
56 Bien ! Au verset 17, on a le père des hommes de renom, le père des présidents, des maires, des propriétaires 
et directeurs immobiliers, des bâtisseurs...etc. Au verset 19, c'est le père des polygames, des adultères, des 
amoureux, des promoteurs d'hôtels et de films...etc. Au verset 20, on a le père des éleveurs, … Au verset 21, 
on a le père des musiciens, chanteurs, chorales, compositeurs...etc. Au verset 22, on a le père des inventeurs, 
des industriels, des directeurs de sociétés, de firmes, de compagnies, les hommes d'affaires...etc. Vous voyez 
? 
57 Quand ils commencèrent à électrifier les villes et villages, apparemment c'était une bonne chose mais le 
péché fut multiplié par sept car la télévision, les bars, les maquis et boîtes de nuit vinrent avec cela. Vous 
voyez?… 
58 Et maintenant au verset 22, nous avons Naama, la première femme de renom sur la terre, la mère des 
femmes émancipées, une arrière-grand-mère de Jézabel. C'est donc une fille de Caïn qui fit la propagande du 
régime matriarcal et qui fit qu'elle-même eut part à l'héritage de son père alors qu'elle est une femme. Même 
ses enfants héritèrent de son père Lémec. Vous voyez? C’est la mère des femmes qui dirigent les églises alors 
qu’elles ont des menstrues chaque mois. Ce sont des arrières petite-fille de Jézabel une descendante de Caïn. 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.9v8] [Kc.22v24] 
59 Et ce régime matriarcal a contribué beaucoup au péché parce que ces femmes voyant les biens de leurs 
parents, n'ont même pas le souci de mariage et ce sont des femmes effrontées, insoumises et préparées pour 
l'émancipation. Naama avait droit à la prédication dans l'église de son père Lémec. Et aujourd'hui, malgré le 
Cri de minuit, certaines continuent de chanter et prêcher dans les églises de Lémec… [Kc.9v14] 
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60 Aux versets 23-24 : c'est le père des théologiens, des instituts et écoles de formation biblique, des présidents 
d'églises et de tous ceux qui interprètent la Parole de Dieu ! À défaut de pouvoir créer comme Dieu, ils 
interprètent sa Parole pour dire qu'ils sont l'égal de Dieu, alors qu’ils ne sont même pas prophète. Un bon 
théologien est la bouche d'un dieu. Vous voyez? Et tout le reste les subventionne, petits et grands, nations et 
États, ils mettent des milliards, des avions et des fondations... à la disposition des églises et leurs membres afin 
de séduire les habitants de la terre, ceux dont les noms n'ont pas été écrits dans le livre de Vie de l'Agneau 
avant la fondation du monde. 
61 Mais lorsque Dieu élèvera ses enfants au rang de ceux-ci, ils se verront comme des administrateurs des 
Biens de Dieu que Dieu leur a donnés en vue de soutenir son œuvre. Un fils de Dieu ne mettra jamais ses Biens 
à la disposition d'un féticheur, même si ce féticheur ressuscite des morts. Un fils de Dieu ne mettra jamais ses 
Biens à la disposition d’une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste. Mais les fils du diable 
le feront. Les fils du diable ne croient pas au prophète vivant et tout est fait pour qu’ils ne croient pas au 
prophète même si ce prophète est dans leur maison. [Kc.15v21] 
62 C'est comme mes propres frères et tous ceux de mon village où je suis né et où j'ai grandi ; ils ne me croient 
pas, pas pour un péché mais parce que nous avons été allaités par la même mère, nous avons été à la chasse 
ou à la pêche ensemble… mais un loup viendra de loin, et ils le croiront. Avoir grandi avec eux, avoir été à la 
pêche ou à la chasse avec eux, c'est cela mon péché. Des séducteurs viennent et ils croient en eux. Des faux 
prophètes viennent avec des semblants de messages et ils croient en eux. 
63 Et aujourd'hui, nous voyons une race de fils du diable prêchant qu'un chrétien peut faire de la politique, 
boire l'alcool, fumer, être homosexuel, devenir polygame..., prêchant qu'un chrétien peut aller à la plage, jouer 
au football, regarder le football à la télévision, vous voyez ? Maudites soient ces personnes! Les chrétiens en 
short devant les sœurs, et les sœurs en maillot de bain devant les frères. C’est Satan à l'église ! Et comme Paul, 
je puis m’écrier : Maudits soient ceux qui prêchent de telles choses ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
64 Si vous avez deux ou même trois femmes en venant à Christ, vous pouvez les garder pour femmes et les 
doter avant de recevoir le baptême mais étant déjà chrétien, vous ne pouvez plus avoir deux femmes ! Et vous 
ne pouvez pas avoir deux femmes et être pasteur. 
65 Vous pouvez faire du sport, faire du footing mais gardez-vous du football, je n'ai jamais joué au football 
ou regardé un match de football ou un film impur à la télévision depuis 1993 où j'ai eu la vision. 
66 Maintenant, alors que vous regardez les films impurs et les matchs de football à la télévision, comment 
allez-vous comprendre ce que Dieu est en train de faire loin de la télévision ? Vous voyez? Quant au football, 
quand un pays joue contre un autre pays, ce sont les Jésus-Christ des églises de ce pays qui affrontent les Jésus-
Christ des églises de l'autre pays. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. C'est une confrontation de démons. Et 
leurs saint-esprits leur donnent des révélations de victoire. Et pour la circonstance, les démons des églises, les 
démons des païens et les démons des musulmans s'accordent dans le même combat. [Ndr : L'assemblée dit: 
« Amen ! »]. Un chrétien n'a rien à y voir, tenez-vous loin d'eux!… Vous voyez? 
67  J'ai vu même des pasteurs branhamistes qui, regardant des matchs de football, jubilaient devant leur poste 
téléviseur et de tels hommes viendront discuter de la Parole avec moi ? Non! Je ne peux pas accepter cela. Et 
il y a de tels hommes qui ont tellement séduit et égaré d'âmes qu'une vulgaire prostituée a mille fois plus de 
grâce qu'eux. Vous voyez? Ils sont à l'aise sur la terre mais l'enfer a un droit sur eux et ne cesse de les réclamer. 
Vous voyez? Si un pasteur ou prédicateur ne vient pas pour dire: « homme frère, je crois au Message, et 
maintenant, que dois-je faire? », ne vous occupez pas de lui. Même le grand Nicodème, chef des Juifs n'est-il 
pas venu demander des explications à Jésus ?  
68  Et si Nicodème l’a fait, ils sont tenus de le faire s’ils sont des enfants de Dieu car la profondeur appelle la 
profondeur. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
69  Et quand de tels hommes me posent des questions pour contredire le Message, je donne des réponses qui 
font qu'ils ne croiront jamais. Hier, il y a quelqu’un qui m'a fait remarquer qu'il y avait des ajouts dans le livre 
par rapport aux textes de départ et que ce n'était pas normal. Vous voyez? J'aurais pu lui donner Jérémie 36:32 
mais je lui ai fait croire qu'il avait raison. Un crabe! Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je ne suis 
pas Dieu pour transformer un crabe en poisson. Vous voyez ? Ce que j'ai reçu de Dieu, c'est ce que j'ai dit et 
Dieu savait que je Le dirais ainsi! Mon temps et mes explications sont pour ceux qui veulent croire ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen ! »]. 
70 Bien... Selon la Bible, Dieu suscite un prophète quand son peuple est entièrement égaré et ce prophète vient 
pour rétablir la vérité et ramener les élus à la lumière. C'est pourquoi avant que l'Ange et l’Agneau ne 
descendent, il y avait l'éclipse. Et avant cela, des prophéties bibliques indiquaient déjà qu’à tel temps, en tel 
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lieu, Dieu fera telle chose. Il ne s’agit pas d’aller faire un jeûne de 21 ou 40 jours et venir avec une onction. 
Tout ce que vous appelez « jeûne Esther », « jeûne Josaphat » ou autres, c'est de la pénitence et c'est le diable! 
Et les gens courent derrière cela sans chercher à comprendre que ce sont les mêmes esprits de fétichisme qui 
sont là. Si vous ne voyez pas en Tommy Osborn, Benny Hinn, Morris Cerullo, Ewald Frank, Baruti Kasongo 
et tous ces prophètes à onctions, l’image des féticheurs alors vous n’êtes pas encore nés de nouveau. Mais les 
élus qui ont de la considération pour la Bible et la Parole prophétique sont dans une autre dimension, loin de 
la divination selon Apocalypse 12:14. 
71 Et je pense que si Dieu suscite un homme aujourd’hui, il doit vaincre toutes les maladies de son temps. Au 
temps du soir c'était le cancer et à minuit c'est le sida. Quand un jour nous aurons réuni ce Message dans un 
livre, nous ferons aussi une brochure de témoignages et je dis qu'il y aura des témoignages de guérisons de 
sida, attestées par la médecine sinon je suis un faux prophète. Il ne peut pas se trouver suffisamment de démons 
pour faire échec à cela. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»] Si le Dieu du Cri de minuit n'est pas le Créateur 
du ciel et de la terre, et que je ne suis pas Matthieu 25:6, que je ne guérisse point le sida. Ce que nous voyons 
n'est rien à côté de ce qui vient ! Le Seigneur Jésus-Christ, l'Ange du 24 avril 1993 le fera. [Ndr : l'assemblée 
dit : « Amen! »]. 
72 Que Dieu donne beaucoup de richesses matérielles aux ismaélites branhamistes chassés de la présence de 
Dieu et qu'à nous, Il donne de la puissance car les morts doivent ressusciter encore, les aveugles doivent voir, 
les sourds doivent entendre...Parce que Dieu doit confirmer Sa Parole et c'est vers cela que nous avançons 
maintenant. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et j’ai dit que le sida ne résistera pas à ma prière. Je 
demanderai surtout les tests, et après les prières les personnes iront refaire les tests et nous conserverons cela 
avec les coordonnées des docteurs en témoignage. J’ai vu cette phase dans la vision au niveau de la foule qui 
est venue vers moi. Ce sera une autre phase de mon ministère et cela est inévitable. Quand la postérité de 
William Branham, ceux qui étaient préparés pour recevoir sans les signes auront refusé, il faut donc que les 
pierres crient de joie. Si vous remarquez dans la Bible, il en a toujours été ainsi. Dieu merci!  
73 Nul ne peut croire ce Message sans qu'il y ait un effet sur sa vie spirituelle, physique et sociale. [Ndr : 
l'assemblée dit : « Amen! »]. Tout dépend de la manière dont vous Le prenez! Croyez-Le mot à mot, sans 
raisonnement et je vous mets au défi de me dire qu'Il n'est pas le même hier, aujourd'hui et éternellement... Ma 
prière est que Dieu confirme toujours cette Parole et Il le fera. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
74 Je suis entièrement convaincu après plusieurs mois de ministères que les dignitaires de ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes savent qu'ils sont sur le mauvais chemin mais comment 
changeront-ils un système qu'ils sont venus trouver ? Et s'ils le font, ils perdront leur position de pasteur et 
comment vont-ils s'occuper de leur famille, payer leur maison ? Ainsi de suite ! Ce sont des hypocrites. Il y a 
ce qu'ils pensent et ce qu'ils font. C'est pourquoi le Seigneur Jésus-Christ ne cessait de dire « pharisiens et 
sadducéens hypocrites ! » Ils font tout leur possible pour présenter aux fidèles une autre image de la réalité ! 
Vous voyez? 
75 Si un fils du diable rempli de théologie vient vous dire : « Ce Kacou Philippe est un séducteur, il veut 
conduire tout le monde à lui or ce que Dieu nous demande, c'est d'observer ce que Jésus a dit et cela, on peut 
le faire de partout, de n'importe quelle synagogue, qu'on soit baptiste, méthodiste, assemblée de dieux, 
adventiste ou autres. Les différences de doctrines ne sont rien!!! C'est comme les races noires, jaunes et 
blanches. Au Ciel, on aura la même race!!! Nous sommes le jardin de Dieu composé de fleurs différentes!!! 
Alléluia!… ». Vous voyez ? S'il dit cela et que vous vous asseyez là pour l'écouter comme Ève, c'est votre 
problème. 
76 Mais ce matin, même si je suis votre ennemi comme ce jour-là, lors d'une prédication publique, cet homme 
voulait me tuer si c’était possible… les gens l'empêchaient mais il ne voulait pas. Il disait: « Je suis prêt à 
prendre le péché de Caïn ». Vous voyez ? … Mais malgré cela, en vertu de la grâce qui m'a été accordée, je 
vous dis que, peu importe combien de miracles vous avez reçus de la main de tels personnes, ne les laissez 
plus vous imposer les mains. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et vous africains, si après avoir reçu tant 
de bienfaits des féticheurs traditionnels, vous dites aujourd'hui que c'est le diable qui les utilise, comment donc 
ne comprenez-vous pas ce que je suis en train de dire ? 
77 Il existe une seule Église sur la terre et on y entre par la Parole. Quand Dieu enverra un homme comme 
serviteur, il viendra avec la Parole, l’Évangile de son temps. Il ne va jamais fonder une église mais venir avec 
la Parole car au commencement ce n'était pas l'église mais la Parole et c'est par la vertu de la Parole que l'Église 
se forme. Les gens se rassemblent autour de cet Évangile et on appelle cela l’Église. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
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78 Que Dieu réveille sa semence en nous et mette la soif de sa Parole dans nos cœurs ! Que Dieu vide nos 
vieilles outres et nous donne le Saint-Esprit. Que Dieu se révèle à ses enfants et rassemble tous les élus des 
quatre vents de la terre autour de la bonne Nouvelle qui était promise depuis les temps anciens et qui est 
maintenant dévoilée devant nous à travers ce Message. Car l’honneur, la sagesse, la bénédiction, l’action de 
grâces et la gloire et la puissance pour le faire sont à Lui seul ! Amen! 
79 Maintenant écoutez cette parabole que le Dieu des Cieux adresse à l’humanité : Or, un brigand avait été 
pris en flagrant délit de fabrication de billets de banque. Ses accusateurs le conduisirent à la police et dirent: 
« Nous avons pris cet homme en train de fabriquer des billets de banque et voici un exemplaire… ». Le policier 
prit le billet de banque, l'examina et dit : « Messieurs, ce billet est un vrai billet de banque ! ». Et les 
accusateurs reprirent avec insistance et dirent : « Mais monsieur le policier, c'est lui qui a fabriqué ce billet de 
banque ! » Le policier se tourna vers le brigand et dit : « Monsieur est-ce vous qui avez fabriqué ce billet de 
banque ? ». Et le brigand répondit : « Oui ! ». Et le policier reprit et dit : « Bien qu'il reconnaisse, nous ne 
pouvons pas le condamner parce que ce billet est un vrai billet de banque ! ». Et le brigand fut remis en liberté. 
Vous voyez? Devant les hommes, ce que vous faites est juste, logique et parfait mais il y a Un qui, un jour 
vous condamnera… Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! [Ndr : Un frère parle en langue]. 
 
Chapitres similaires : Kc.43, Kc.84 et Kc.131 
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KACOU 11 : PARLE MAINTENANT ! 

(Prêché le dimanche matin 01 décembre 2002 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
   
1 Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je ne cesse de vous inviter à la sagesse. Ne commettez pas les 
mêmes péchés d’Israël contre les prophètes, de Rome contre les saints. En me maudissant, en me traitant de 
démon, d’antichrist, et ce que je prêche de prédication nivaquine... sachez que c’est à Dieu que vous le faites. 
J’étais païen et le 24 avril 1993, par une vision, j’ai reçu la commission et le lendemain tandis que j’étais assis 
avec ma famille, j’ai été transporté en vision dans un pays tout désert et j’ai reçu commission de prêcher le 
jugement. Et c’est après ces deux visions que je suis allé à l’église pour la toute première fois. Et si vous ne 
pouvez pas prendre au moins la Bible pour contredire ce que je prêche, restez tranquilles ! Ne vous chargez 
pas de malédictions ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Je n’ai jamais été dans un séminaire ou à une 
formation biblique quelconque, je ne lis pas les livres de vos librairies dites chrétiennes, car Celui qui m’a 
envoyé est avec moi. Dieu est souverain ! Il peut se servir de qui Il veut et si vous êtes un enfant de Dieu, vous 
êtes tenus de reconnaître cela. Au commencement de l'église, Il laisse les apôtres et les disciples remplis du 
Saint-Esprit et va choisir Saul de Tarse, un persécuteur des chrétiens pour parler à toute la terre. Et le 24 avril 
1993, ce même Dieu a choisi un païen que j'étais pour le Salut de l'humanité. Si vous êtes un enfant de Dieu, 
que direz-vous si ce n'est : "Oh Dieu, que ta volonté soit faite." [Kc.2v26] [Kc.3v27] [Kc.6v16] 
2 Maintenant, je veux en venir à la Côte d’Ivoire pour compléter ce que j’ai déjà dit : De par sa naissance, ce 
pays est du genre de ceux qui naissent dans des palais de roi. Forêt, sous-sol, mer... Et tout cela fit que les pays 
d’alentour se prosternèrent devant elle et la servirent dans ses champs. Le Burkina était esclave dans ses 
champs et gardien de sa maison. Elle transforme le pétrole du Nigeria et donne l’électricité jusqu’au-delà de 
ses voisins. Tous les oiseaux du ciel, tous les animaux des champs venaient de loin et trouvaient leur place à 
ses côtés. La grâce et la puissance et la gloire sur elle étaient comme si Dieu était injuste. Certainement, Dieu 
attendait beaucoup d’elle. Mais quand elle devint forte, elle choisit la voie des impies, ceux qui ont la haine 
de Dieu et dont la mémoire s’efface chaque jour par des volcans, des inondations, cyclones, terrorismes, 
tremblements de terre et guerres. 
3 Et la Côte d’Ivoire s’est détournée de Dieu au point que le péché est appelé « patrimoine national » à 
l’exemple des vaudous, poro, dipi, masques et danses guerrières qui sont des pratiques animales qu’on ne 
devrait plus nommer à l’heure du christianisme. Chaque village a un féticheur, masque, rivière sacrée, ainsi 
de suite. Même si c’est une seule personne qui se livre à de telles pratiques et que vous ne dites rien alors c’est 
tout le village qui est coupable. 
4 Et je vous dis même que, un zoo est un péché pour un pays. Un parc, d'accord! Mais un zoo est un péché. Un 
aigle ou un lion en cage c’est un péché ! C'est pareil pour quelqu'un qui a un singe en chaîne chez lui. Ainsi 
dit le Seigneur, libérez ces animaux sinon c'est la malédiction sur vous! 
5 Ce pays avait reçu l’Évangile depuis un siècle et a préféré opter pour ses coutumes. Entre le corps, le manteau 
et l’Esprit de Jésus, ce pays a choisi le manteau et avec lui, toutes les malédictions de la Bible. Il n’y a pas une 
malédiction de Deutéronome 28 qui ne s’est pas abattue sur elle. A-t-elle été assiégée par des peuples cruels 
au visage dur venant de loin? Ces peuples ont-ils été pour la Côte d’Ivoire des pierres pesantes, l’étouffant 
dans toutes ses villes et villages? Ces peuples dominent-ils sur elle? Oui ! Car la véritable domination est 
économique; la politique ne l’est que de manière honorifique. 
6 Et dans ce pays nous voyons aussi les animaux sauvages, les bêtes féroces qui sont les géants de l’antiquité 
envahir les villes avec des scorpions, des dragons et des serpents sur leurs biceps. Des hommes ayant des 
oreilles percées, des coiffures erronées et des langages nouveaux, ils sont tous fruits de péché. Certains 
viennent de cette pépinière de brigands appelée « enfant de rue ». Or nous savons que la rue n’est pas une 
personne pour faire des enfants. Ce sont donc des fruits d’adultère et de fornication, conçus dans des hôtels, 
marchés, bureaux, voitures, maisons inachevées, ainsi de suite.  
7 Avoir des rapports sexuels avant la dot, c’est aller contre soi, contre son pays et contre Dieu. Et la terre en 
est remplie. Les cités universitaires sont des centres de prostitution à grande échelle. Et la première dame leur 
distribue des préservatifs afin que le pays se souille encore, légalisant ainsi la fornication, l’adultère et la 
prostitution.  
8 Et la Côte d’Ivoire a persisté dans l’immoralité jusqu’à ce qu’une danse exhibant les femmes nues soit 
légalisée et exportée comme le café et le cacao. Des journaux exposant des femmes nues sont autorisés. Le 
Congo-Kinshasa, ce pays immoral, lui a toujours servi de modèle. Quand quelqu'un est censuré dans son pays, 
il peut venir librement s'exhiber ici en Côte d’Ivoire. La Côte d'Ivoire a démontré qu’elle peut en matière de 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
péché faire pire que beaucoup de pays. Et ce sont des personnes immorales, d’autres comme l’animatrice 
Hanny Tchelley, ayant posé nues dans des films ici-même, qu’on préfère comme animatrices à la télé afin de 
détruire la jeunesse. Un pays léger! 
9 Le diable a fait de la terre son Éden et de la femme son objet de publicité. 
10 Le diable a donné aux hommes d’autres marques de beauté. Or selon la Bible, la marque de la beauté est le 
visage. Nous voyons le cas de Rebecca dans Genèse 24:16, le cas de Sarah, la femme d’Abraham dans Genèse 
12:11, le cas de Rachel dans Genèse 29:17, le cas d’Abigaïl dans 1 Samuel 25:3, le cas de Tamar 2 Samuel 
14:27... Mais le diable a inventé d'autres marques: les fesses puis le nombril puis le teint puis le maquillage, 
ainsi de suite. Ce qui est une remise en cause de la perfection divine: une manière de dire que « Dieu devait 
faire les choses de telle manière ». Le sort de Jézabel vous est réservé. Une main divine se saisit des chiens 
pour manger votre arrière-grand-mère Jézabel. Et que se passa-t-il avec Jézabel ? Les chiens ne touchèrent pas 
le crâne, les pieds et les paumes des mains à cause des maquillages et des vernis à ongles. Mes très chères 
sœurs, Dieu veut vous voir telles qu'Il vous a créées. Restez telles! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
11 [...] Et comme si tout cela était peu, à l’instigation des prophètes de Baal, elle a porté au pouvoir Achab et 
sa femme Jézabel. [Ndr : Achab est Laurent Gbagbo et Jézabel est sa femme, Simone Gbagbo]. Achab, le pire 
de tous ses fils. Celui qui a combattu Houphouët son père depuis les années 1970 sans repos et qui, en 1990, 
incita tout le pays à faire de même. Et c’est ce même esprit de rébellion d’Achab qui a poussé la Côte d’Ivoire 
contre la France. Tout esprit anti-français est du diable. Le même Dieu qui ne peut pas soulever l’Église contre 
Christ ou la femme contre l’homme, ce Dieu là ne peut pas cautionner une rébellion de la Côte d’Ivoire contre 
la France ou du Congo-Kinshasa contre la Belgique. 
12 Et quand vous agissez ainsi, avant de recevoir des biens de leur part, ayez l’humilité et le courage de leur 
demander pardon. Je ne dis pas que la France n’a jamais mal fait mais vous n’avez pas le droit de faire ce que 
vous avez fait. Et c’est ce même démon qui est entré en la Côte d’Ivoire quand Achab a été porté au pouvoir. 
Mais ayant empêché son père Houphouët de régner sur toute la nation, comment règnera-t-il sur tout l’État ? 
Ayant tourmenté avec des fouets, ne sera-t-il pas tourmenté avec des scorpions ? Porter un tel homme au 
pouvoir c’est appeler sur le pays la malédiction qui devrait tomber sur lui seul. [Ndr : l’assemblée dit : 
« Amen ! »].  
13 Et j’ai dit que si son trône s’affermit en paix et qu’il règne sur l’État tout entier alors je ne suis pas un 
homme de Dieu et Dieu ne m’a point parlé. [Kc.19v7] [Kc.59v38] 
14 Si la Côte d’Ivoire avait le choix entre Dieu et Satan, elle choisirait Satan et ses églises et ses prophètes. 
Quand Dieu donne le trône, Il l’affermit. C’est contre vous-mêmes que vous avez fait ce choix. Et je dis cela 
en vertu de ce que j’ai reçu de Dieu. 
15 Achab et sa femme Jézabel sont mes enfants et tous les ministres d’Achab sont mes petits-enfants. Mais 
avant que je n’entre auprès de telles personnes en bien, il faut qu'elles révoquent publiquement tous les 
présidents et prophètes de Baal qui mangent à leur table et qu'elles s'engagent à ne plus avoir de part avec eux. 
[Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
16 Et nous voyons Jézabel, une petite universitaire s’ériger en prophétesse, donnant des directives aux 
chrétiens jusqu’à demander aux pasteurs d’utiliser des préservatifs et d’en conseiller aux fidèles de leurs 
églises. Ces roitelets n’osent pas fermer la bouche à cette petite païenne qui est là aujourd’hui et qui disparaîtra 
demain. 
17 Et vous, fédérations d’églises, vous, confréries de sorciers en manteau de brebis, Jésus-Christ vous a 
vaincus! Vous voulez manger à la table de Dieu et à la table de César? L’épée vous poursuivra en plein jour 
et l’enfer vous recevra. Vous me haïssez alors que si je meurs, Dieu enverra un autre Kacou Philippe. Israël a 
scié Ésaïe en morceaux mais un autre Ésaïe est venu en la personne de Jérémie. Si je meurs, vous n’allez pas 
finir de vous réjouir que Dieu enverra un autre prophète à cause de ses enfants sur la terre. L’ennemi de la 
terre, c’est vous! Parce que vous cherchez à bâtir des empires financiers alors vous caressez le péché? Sachez 
que Dieu vous détruira et l’enfer vous recevra !... Vous, Goliath aux pieds d'argile, ce Message vous frappera. 
C'est votre tourment qui a commencé. Vous! Magiciens! Loups charnus et dodus! Serpents apprivoisés! 
Demeures de Satan, vous êtes ivres du sang d'innocentes personnes à la recherche du Salut, combien de temps 
vivrez-vous encore sur la terre? Et l'enfer et l'étang de feu et le séjour des morts ne cessent de crier contre 
vous: « condamnation! condamnation! condamnation! ». Pourquoi? Parce que vous avez pour nationalité 
l'enfer. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
18 Vous vous mêlez de politique et vous dites: nous ne faisons pas de politique! C'est comme quelqu'un qui 
dit: « Je ne mange pas la viande de porc mais je bois la sauce de porc ».     
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19  En 1993, après un match de football Asec - Kotoko ce pays s’est levé contre les Ghanéens, de pauvres 
gens venus sur une terre dite hospitalière à la recherche de leur pain. J’ai vu des humains mourir loin de leur 
pays dans des conditions qu’on ne peut souhaiter même à un animal. À Yopougon, près de Saguidiba, une 
femme est morte d’un pilon enfoncé dans le sexe jusqu’au ventre. Quel mal cette femme a-t-elle fait ? Et quelle 
supplication et quel pardon n’avait-elle pas demandé ? Quelle pitié cette femme n’a-t-elle pas fait devant cette 
Côte d’Ivoire cruelle qui gémit aujourd’hui de pays en pays avec un langage d’agneau? Pourquoi la première 
sortie, le premier hôpital de la Côte d’Ivoire après le 19 septembre 2002 fut le Ghana? Depuis 1993, ces sangs 
innocents n’ont cessé de crier vers Dieu : « Jusques à quand, ô Dieu Juste et Véritable, tarderas-Tu à juger et 
venger notre sang sur les habitants de la Côte d’Ivoire? ». [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Et après cela, 
la Côte d’Ivoire par son fils Yodé a sorti une cassette de musique pour vanter ses crimes et tout le pays en a 
dansé. 
20 Aller contre un étranger, une veuve ou un orphelin, Dieu ne peut pas laisser cela impuni. Si j’étais un 
militaire, je ne porterais jamais les armes pour un tel pays, pour Sodome et Gomorrhe. Je n’accepterai jamais 
de mourir en ennemi de Dieu. Je suis chrétien avant d’être Ivoirien. 
21 Tout homme meurt avec une couronne et une inscription sur cette couronne, ce qui a triomphé de sa vie...  
22  Vous avez persécuté la veuve et l’orphelin, vous avez persécuté l’étranger, et maintenant vous persécutez 
le prophète de Dieu alors que tu es la terre d’espérance, pays d’hospitalité, patrie de la vraie fraternité? Dieu 
est amour mais Il est aussi le Dieu de justice et de jugement. L’arbre tombe du côté où il penche ! 
 
Chapitre similaire : Kc.103 
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KACOU 12 : L'ÉGLISE ET L'ÉTAT 

(Prêché le dimanche matin 27 avril 2003, puis en 2006 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Vous comprenez pourquoi la base de la vision est le livre de Daniel ? Au jour de Daniel, Nebucadnetsar tint 
conseil avec tous ses devins et éleva une haute statue comme le conseil mondial des églises, d'une hauteur de 
600 églises. C’est dans Daniel chapitre 3. Et les Chaldéens dirent au roi Nebucadnetsar : « Ces hommes ne 
tiennent pas compte de toi, ô roi ! Ils ne respectent pas tes dieux et la statue que tu as faite. »... 
2 Et de ce côté-ci en cette fin des temps, depuis cette dernière décennie, nous assistons à de gigantesques 
unions et fédérations d'églises dans tous les pays. Et ceci est l'accomplissement de Matthieu 13 :24 à 30. Et ce 
Message-ci vient pour le rassemblement des élus. Refuser cela, c'est choisir de plaider « non coupable » au 
jugement plutôt que de choisir la grâce. 
3 Et maintenant je tiens à faire une mise au point importante. Je crois que le temps est venu et que cela rentre 
dans la ligne de mission du Cri de minuit. Le Message de minuit placera l'Église dans sa position véritable du 
commencement.  
4 En juin 2002, avant de commencer ce ministère, j'ai constitué un dossier. J'ai fait une page pour le statut et 
une autre page pour le règlement intérieur et j'ai expliqué clairement que nous ne sommes pas une organisation 
païenne ou une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste. Ni membre de l’islam et du 
judaïsme... ni rien de semblable mais des chrétiens et donc la Bible et ce que le prophète vivant dit est notre 
statut et règlement intérieur. Mais on eut l'audace de m'exiger un statut et règlement intérieur selon le modèle 
des organisations païennes. J'ai vu cela comme une injure aux choses saintes. Et j'ai refusé cela! 
5 Est-ce l'État ou une juridiction terrestre qui doit me donner l'autorisation pour que je parle de la part de 
Dieu?  Comment Jésus peut-il demander la permission à César pour exercer son ministère ? Et comment peut-
on demander de telles choses et ensuite, un païen puant d'alcool viendra enquêter pour voir si ma prédication 
est du goût des autorités politiques ? Sachant que le diable est le prince de ce monde, comment peut-il 
m'autoriser sur son terrain ? Comment Élie peut-il demander agrément à Achab et Jézabel ? Comment Jean-
Baptiste peut-il demander agrément à Hérodias ? Le faire, c'est trahir Dieu et s'exclure du plan du Salut. Que 
Dieu m'en garde ! C'est plutôt l'État qui doit se soumettre à l'Église. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
Depuis les temps anciens, Dieu n'a jamais voulu qu'Israël se soumette à un empire ou à un roi païen ! Et cela, 
les premiers chrétiens l’avaient compris et c'était la base des premières persécutions chrétiennes. [Kc.108v28] 
6 Or quand une église fait les papiers, reçoit l'autorisation de l’État, ce n'est pas seulement un acte de 
soumission mais une alliance. C'est comme l'Amérique et l'Angleterre. C'est comme la Syrie qui signe un traité 
avec l'Irak afin d'être secourue en cas d'attaque d'Israël. Vous voyez ? 
7 Et le 18 décembre 2005, lors de la prédication des frères devant le plus grand temple branhamiste, ces 
branhamistes ont fait recours à la police. Vous voyez ? Je vois mal William Branham appeler la police pour 
frapper des prédicateurs devant le Branham Tabernacle ou le Seigneur Jésus-Christ appeler les soldats romains 
contre les pharisiens qui venaient l’importuner avec des questions. C’est plutôt le contraire, c’est les soldats 
romains, les foules et les huissiers qui étaient au service des pharisiens et des sadducéens pour persécuter le 
Seigneur Jésus-Christ et les apôtres. Et je vous dis une fois encore : si vous devez prêcher devant des temples, 
je voudrais que ce soit surtout ceux des branhamistes ! Oh, j'ai appris qu'ils avaient tant chanté pour étouffer 
la voix des frères mais miraculeusement, les voix des frères, je dirais unies à celles des anges, transperçaient 
ce grand bruit d'instruments qui devraient être affectés à un concert de Bob Marley. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
8 Or, c'est toujours l'État qui provoque l'Église. C'est comme Hérode qui demande à Jésus par quelle autorité 
Il prêche ! Autrefois, c’était de sacrifier aux dieux romains et aujourd’hui, c’est de demander l’autorisation de 
César, c’est le même démon. 
9 Et un jour, l'empereur Constantin demanda la bénédiction du treizième mausolée qu'il avait fait construire à 
coté de douze autres portant les noms des douze apôtres. Et pendant la cérémonie de bénédiction du mausolée, 
pendant qu'un prédicateur prêchait disant : « Nous sommes des pécheurs mais Jésus-Christ a été conçu sans 
péché ! Jésus-Christ a vécu sans péché mais Il a été crucifié à cause de nos péchés et c'est en sa mort sur la 
croix que nous avons reçu la rémission de nos péchés... ». Et pendant que le prédicateur parlait, l'empereur 
Constantin se leva et ordonna au prédicateur d'arrêter ses bavardages et de bénir le mausolée. Vous voyez? 
L’empereur Constantin voulait affirmer clairement que l'État était au-dessus de l'Église. Il voulait montrer que 
la terre était au-dessus du Ciel et que le pouvoir de César était au-dessus de celui de Dieu. Mais là, il s’était 
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trompé car des prophètes envoyés de Dieu pour exprimer la supériorité de Dieu sur César étaient sur la terre... 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Alors, le prédicateur répliqua aussi sévèrement et l’empereur s’excusa. 
10 Et en l’an 257, un édit de la Rome païenne fut promulgué en ces termes : « Croyez ce que vous voulez à 
titre privé mais en tant que citoyens, conformez-vous aux obligations officielles et ne constituez pas un État 
dans l'État ». Ce qui tombait dans des oreilles de sourds parce qu’ils comprenaient ce que César voulait dire. 
Et cela allait être la base fondamentale des persécutions qui ont emporté des millions de chrétiens qui 
connaissaient mieux Romains 13 que vous.  
11 En tant que citoyens, nous établissons nos cartes d'identité, nous payons nos impôts, le maire célèbre nos 
mariages, c'est la part de César. Vous voyez? Mais la seule chose que nous ne pouvons pas faire, c'est 
d'assujettir ou de greffer l’Église à l'État. Les églises de Satan sont soumises à l’État, les églises de Jésus-
Christ sont aussi soumises à la Bible et à ce que le prophète vivant dit. Si vous nous aimez, laissez-nous 
tranquilles! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.116v13] [Kc.128v4] 
12 Si on doit se soumettre parce que c'est Dieu qui établit toute autorité, les Juifs et Moïse ne sortiraient pas 
d’Égypte quand pharaon s'est opposé. Et Daniel et ses compagnons se prosterneraient devant la statue d'or de 
Nebucadnetsar ! Vous fils du diable, vous avez coutume de vous prosterner devant l'État, de mendier auprès 
de ses dirigeants et je vous prie de ne pas essayer de nous associer à votre sorcellerie.13 En dehors de la Bible 
et de ce que le prophète vivant dit, je ne peux pas donner une autre identité ou une autre image à l’Église de 
Paul, Pierre, Wyclif, Martin Luther, Jean Calvin et John Wesley. L'Église ne peut pas être insérée dans l’État, 
elle ne peut pas être assujettie. De l’Église et l’État, si l'un devait se soumettre à l'autre, c'est l’État. Et les 
premiers chrétiens le savaient bien. Même les catholiques le savent bien parce que durant des centaines 
d'années, des papes ont intronisé ou excommunié des rois. Par exemple, en décembre de l’an 1301, le pape 
Boniface VIII par la bulle Ausculta Fili affirme la supériorité du pouvoir spirituel sur le pouvoir civil et 
temporel. Les catholiques avaient hérité cette position des premiers chrétiens avant de retourner à leur 
bourbier. Vous voyez ? 
14 Ce ne sont pas des ministres et députés, des païens aveugles puant d'adultère et d'alcool et de corruption 
qui m'influenceront. Cela n’est pas possible parce que je suis un prophète de Dieu. À vous de leur donner les 
places d'honneur dans vos rassemblements ! Mais, moi, je sais la valeur de la Bible que je tiens c’est pour quoi 
je n'ai aucune considération pour ces constitutions vacillantes qui ne cesseront jamais d'être modifiées. 
15 Et dans l’histoire de l’Église, Ossius de Cordoue, le vieux prédicateur d'Espagne réprimanda l'empereur de 
Rome en ces termes : « Vous n'avez pas le droit de vous ingérer dans les affaires religieuses ! Dieu vous a 
donné seulement l'autorité sur l'empire. C'est de nous, en matière de foi que vous avez à entendre des leçons ». 
Vous voyez ? Le ciel et la terre passeront mais tous, nous irons rendre compte à Dieu. Non pas de la façon 
dont nous avons géré nos pays, mais de la façon dont nous avons servi Dieu et marché dans la volonté de Dieu 
et loin du péché. Dieu ne fait même pas attention à ce que nous appelons développement sur la terre. Nos 
immeubles que nous appelons gratte-ciel, Dieu voit cela comme des termitières. Ce n’est rien devant Dieu, ce 
qui compte c’est le Salut de l’âme. Et qui que vous soyez, président ou roi, vous devez vous plier à la volonté 
de Dieu. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
16 Et le puissant prédicateur Ambroise contraignit l'empereur Théodose à la confession publique comme tout 
le monde, lui disant : « L'empereur est dans l’église, il n'est pas au-dessus de l’église. Ne vous servez pas de 
Christ mais servez-Le ! ». Amen ! Et Jean Chrysostome, ce puissant prédicateur s'écria : « Le pouvoir de Dieu 
dépasse autant en valeur le pouvoir civil que le ciel dépasse la terre ». Si un président ou un roi ou un maire 
ou un député est quelque chose sur la terre, il recherchera le prophète vivant de son temps. Et si une nation 
connaît Dieu ! Dieu aura la première place dans les actualités et dans les activités de cette nation. Mais regardez 
toutes les nations de la terre leur religion, cela s’appelle la politique. Et Satan est le dieu de la politique. Et 
avec cela, les fils du diable qui sont présidents et autorités politiques sur la terre se mêlent souvent de ce que 
Dieu est en train de faire. Ils portent des jugements sur tel et tel homme de Dieu alors qu’ils sont pleins d’alcool 
et de péché. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »].  
17    Et quand un jour l'empereur Constantin a dit : « Vous êtes apôtres de dedans mais moi, Constantin, je 
suis apôtre de dehors », la réplique ne se fit pas attendre devant lui. Un prédicateur s’est levé et lui a dit : « Il 
n'est pas possible d'être César et chrétien tous ensemble ». Et moi Kacou Philippe, je suis de la lignée de ces 
prédicateurs et des prophètes de la Bible. Un politicien n’a rien à voir avec ce que je suis en train de faire et je 
n’ai pas de compte à rendre à un politicien. Un ministre de culte ce n’est pas pour moi, c’est pour les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »] [Kc.1v17] 
[Kc.19v10] [Kc.128v3]  
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18  Nous prêchons l'ancien Évangile, nous sommes la vieille Église et nous sommes sur la terre de Dieu. Cette 
terre est la terre de Dieu avant d’être entre vos mains. C’est Dieu qui l’a créée et je suis son prophète. Moi 
Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, Je n’ai pas de part avec César et nous n'avons pas de part avec César. 
Comme Israël, l’Église véritable a toujours pris une position opposée à tout pouvoir païen. « À César ce qui 
est à César et à Dieu ce qui est à Dieu ». C'est un commandement et un décret divin et je Le prononce au Nom 
du Seigneur Jésus-Christ en vertu de la mission que j’ai reçue le 24 avril 1993. Enfreindre cela, c'est un péché.  
19   Et moi Kacou Philippe, je ne suis pas à l'œuvre parce que je vois la tiédeur dans l’église ou que j'ai 
découvert une vérité que les autres n'ont pas, mais je le fais conformément à l’appel et commission du 24 avril 
1993. J’ai vu en vision écrit dans le Ciel, le Message que je dois prêcher et le ciel et la terre ne peuvent pas 
faire mentir cela. Matthieu 25:6 et Apocalypse 12 :14 disent que, en ce temps où nous vivons, un Africain sera 
à l’œuvre sur la terre pour accomplir cette mission et je le suis moi qui vous parle. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. Et donc sur la base de Matthieu 25:6, je ne me fais point passer pour ce que je ne suis pas. Et dès 
à présent je peux dire que le Cri de minuit est émis. Si vous êtes prophètes, apôtres, pasteurs, évangélistes ou 
docteurs vous devez humblement vous aligner derrière cela. Si votre but est le Ciel, c'est ce que vous devez 
faire.  
20  Remarquez que nous sommes à la fin des temps et il y a des signes extérieurs et des signes intérieurs. Les 
tremblements de terre, les guerres, le retour d'Israël dans sa patrie, … tout cela, ce sont des signes 
extérieurs pour le monde mais les trompettes, les sept étoiles, l'ouverture des sceaux, les sept tonnerres et le 
Cri de minuit, … ce sont des signes secrets de l'Époux à l’Épouse. Et le monde, c'est-à-dire les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme, n'est pas concerné et 
ne le sait pas. La Bible dit qu'à la veille de l'enlèvement, il y aura un Cri qui réveillera les vierges endormies 
et qui conduira un jour l’Église à l'enlèvement et c'est ce à quoi nous sommes en train d'assister. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 J'ai entendu des gens parler de Matthieu 25:6 et maintenant c'est de l'histoire. C'est au passé composé: le 
Cri de minuit a retenti. Vous voyez? Tout enfant de Dieu comprend ce que Dieu est en train de faire et l’Église 
véritable marche selon les promesses et les prophéties bibliques. 
22 Si aujourd'hui en l'an 2003, un réveil éclatait dans une église branhamiste, ce serait bien mais cela ne peut 
pas être le réveil de l’Église car la Bible ne dit pas que ce sera une vierge qui se réveillera et réveillera les 
autres mais c'est un Cri qui le fera. Et c'est ce que dit l'esprit de prophétie. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »]. 
23 Notre prière est que Dieu suscite des personnes et aussi les moyens qu'il faut car ce Message doit être traduit 
en anglais, allemand, swahili, espagnol, portugais, chinois, japonais et autres. Et de la même manière que nous 
voyons dans la Bible : Lettre aux Corinthiens, lettre aux Romains, aux Philippiens, à Timothée... et que cela 
s'applique aujourd'hui à la terre entière, ainsi, il en sera de même pour ce Message que je prêche ici. La seule 
chose à faire, c'est de Le traduire en d'autres langues. Vous comprenez ? [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Mais quant à la prédication, le Saint-Esprit Lui-même l'adaptera à chaque nation car les faux prophètes de 
Zimbabwe ne sont pas ceux de Centrafrique ! La fédération des églises du Portugal n’est pas la fédération des 
églises de France. L'archevêque de Paris ne s'appelle pas Bernard Agré ! Vous ne pouvez pas distribuer Kc.1 
sans y ajouter les noms des faux prophètes de votre pays. Ces prédications seront distribuées partout ! 
25 Et j'ai dit que, poussés par l'Esprit, des gens en séjour dans d'autres pays retourneront dans leur propre pays 
pour l'expansion de ce Message! Des étoiles préparées pour le temps et la circonstance seront suscitées à 
travers le monde. La conscience des élus sera réveillée et ils prendront une position radicale contre toute 
juridiction terrestre comme au commencement de l’Église. Nous y sommes déjà, tout dépend maintenant de 
l'Esprit de Dieu qui est en train de coordonner cela à travers toute la terre.  
26 Il y aura une chasse à l'homme, une extermination d'une telle « secte » qui sera jugée trop rebelle. Ce sera 
la dernière action prophétique de l’Église des nations. Et cela conduira à l'enlèvement. C'est seulement 
par l'humilité et le discernement d'un fils de Dieu qu'un tel ministère méritera l'attention car la Bible dit que le 
Royaume de Dieu ne vient pas à frapper les regards. 
27 Maintenant, pour terminer, je voudrais dire qu'à chaque fois que Dieu a donné la paix à l’Église, celle-ci 
s'est montrée légère. Et parlant par exemple du mariage... D'abord au 4ème siècle, Rome et l’Église reconnurent 
la dot comme symbole du mariage comme mon chapeau blanc est le symbole de mon autorité de prophète. 
Ainsi, le mariage était distinct du concubinage par la dot. Il n'y avait pas de cérémonie civile ou religieuse. 
Puis l’État commença à prendre le dessus avec une prétendue cérémonie civile pour, dit-il, sortir le mariage 
de sa clandestinité ; cérémonie qui fut embellie par le concile de Rome en l'an 721 avec des parrains, marraines 
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et témoins avec une ambiance païenne suivie d'une procession dans les rues. Et tout cela dans un esprit de 
concurrence avec l’Église.  
28   Et l'Église à son tour, devant cette flatterie, institua une cérémonie dite de bénédiction qui fut combattue 
par les plus éminents prédicateurs car, disent-ils, tout mariage étant une volonté accordée de Dieu s'il est mieux 
de ne pas se marier comme le dit l’apôtre Paul, alors, la cérémonie du mariage ne doit pas venir jusqu'à l’église. 
Et dès le lendemain du concile de Trente, les États revendiquèrent une compétence matrimoniale partant du 
fait que le mariage est un contrat séculier avant d'être un simple sacrement religieux. Ainsi, après la dot, les 
païens avaient une cérémonie civile alors que les chrétiens n'en avaient aucune. Vous voyez? 
29 Israël et les nations n’ont jamais fraternisé, et, l'Église et l’État n'ont jamais fraternisé. Sur les règles du 
mariage, les droits des conjoints ou les conditions de divorce, l’Église et l’État ne se sont jamais accordés. 
30  Un autre fait; les États esclavagistes avaient dit que si un esclave demandait en mariage une fille libre, cet 
esclave devait être mis à mort. Tandis que l'Église disait qu'un esclave peut épouser la fille de son maître si 
celle-ci accepte. Vous voyez? 
31  Ces récentes cérémonies civiles précédant une cérémonie religieuse que nous voyons, cela date du 
XVIIIème siècle débutant en France par la loi du « 18 germinal » et ne sont qu'un piège de Satan, son pouvoir 
civil et ses églises contre la véritable Église. L'Église, à travers l'histoire, n'a  jamais reconnu le mariage civil 
fondé sur une autre juridiction que la Bible et ce que le prophète vivant dit. Laquelle juridiction est en 
contradiction avec la Bible et ne cesse d'être modifiée et que, de tout temps, l’Église n'a jamais reconnue.  Je 
ne parle pas des églises mais de l’Église véritable. C'est différent! Vous voyez?  
32 Aller à la mairie et de là venir à l’église, c'est un piège de Satan et toute la terre est en admiration devant 
cela. C'est une soumission de l’Église à l’État. Et en signant cette autre juridiction du mariage c'est comme si 
on sacrifiait aux dieux romains et qu'on plaçait l’Église en dessous de l’État. Vous voyez? Autant l’État n'a 
aucune considération pour l’Église, autant je n'ai aucune considération pour l’État et son mariage païen. C’est 
du prophète messager vivant que l’Église procède. L'Église c'est donc moi et je ferai en sorte qu'on la respecte. 
[Ndr : L'assemblée dit : Amen !]. Et ma prière est que l’Église revienne à son premier état ! 
33  Maintenant, parlant de l’Église et l’État en 1971 au Congo-Kinshasa, lorsque l’archevêque Malula et 
l’église catholique et les autres églises avaient critiqué les mauvais comportements du président Mobutu contre 
la population, le président Mobutu leur a dit de se tenir à l’écart et que ce n’était pas leur problème. Mobutu a 
dit : «Il n’en est pas question, c’est inadmissible et inacceptable! On ne peut pas mélanger les deux choses. 
Même le Christ Lui-même était formel! A Dieu ce qui est à Dieu et à César ce qui est à César». Autant les 
chrétiens font partie de l’État parce qu’ils sont citoyens, autant l’État fait partie de l’Église parce qu’il a besoin 
de Salut. [Ndr : L'assemblée dit : Amen !]. Les présidents et les rois et les ministres et les députés et les maires 
et tous les grands hommes de la terre ont besoin de Salut. Et je les ai toujours regardés comme des pécheurs 
qui ont besoin de Salut. Leur grandeur humaine c’est devant les hommes. Mais je les verrai toujours comme 
des pécheurs qui ont besoin de Salut.  
34 Et lors de l'élaboration de la constitution de Côte d'Ivoire, les hommes religieux présents avaient demandé 
seulement que le mot Dieu puisse figurer dans le préambule mais cela avait été refusé sous le prétexte que la 
Côte d'Ivoire est un pays laïc. Mais si la Côte d'Ivoire est un pays laïc, que faisiez-vous là-bas? À cause de 
l'argent, ces pasteurs, prêtres et imams étaient assis là au milieu de ces politiciens au lieu de quitter la salle. Si 
la Côte d'Ivoire est un pays laïc, quel papier d'église me demandez-vous? Mais sachez que : un jour, à cause 
du jugement de Dieu sur la terre, un temps viendra où les églises du diable donneront leur pouvoir et autorité 
à l’État. Et les États voteront des lois pour les protéger à travers la police et les tribunaux. Et que celui qui a 
des oreilles pour entendre entende ! [Kc.120v25] 
 
Chapitre similaire : Kc.128 
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KACOU 13 : PRÉDICATION SUR L'ISLAM (Lire aussi Kc.131 et Kc.136) 

(Prêché le dimanche 9 Février 2003 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 L'islam recevra aussi sa part de vérité selon ce que Dieu a arrêté dans Marc 13:35. [Kc.102v17] 
2 Pendant quatre ans, j'ai été sous la tutelle d’une famille musulmane. Ils m'ont tellement bien traité que j'ai 
comme une dette à leur payer. En quatre ans de tutelle, ils n'ont jamais voulu accepter un centime de mes 
parents... 
3 Ce sont des fils de Dieu autant que vous et moi, mais c'est Dieu qui les a mis à l'écart dans les chaînes de 
l'islam pour un temps. L'attitude du monde envers les musulmans et les Arabes fut la même attitude qu'il eut 
envers les Juifs sous le règne d'Hitler. Le jour vient où Dieu les appellera: Mon peuple... Je suis contre la 
religion, mais pas contre les personnes. Vous voyez? [Kc.25v2] 
4 L'islam est l'image parfaite du catholicisme comme la main gauche et la main droite. 
5 Bien ! Maintenant, je voudrais toutefois donner une image de l'islam, cette religion sanguinaire et 
démoniaque qui doit tenir un peuple captif jusqu'au temps marqué pour ensuite s'agenouiller devant ses propres 
fils au Nom de Jésus-Christ. Je suis un rassoul et je le dis en vertu de la mission que j'ai reçue le 24 avril 1993. 
Parole de prophète. L'heure du jugement de Dieu sur l’islam vient! [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. 
6 Avant la naissance de l'islam, les Arabes adoraient une multitude de dieux dont Allah, la déesse du ciel dont 
le symbole était la lune, et Al'ozza, l'étoile du matin. Vous pouvez comprendre aisément les symboles de la 
lune et l'étoile dans l’islam. Et de la même manière que Rome a christianisé les dieux et les fêtes païennes et 
romaines, c'est ainsi aussi que les dieux et les fêtes païennes d'Arabie ont été islamisés. Les paroles sacrées 
que les musulmans prononcent avant de parler sont les pratiques des kâhins qui sont les devins arabes. 
Mahomet n'a pas cherché loin. L'islam est, en partie, une pure fabrication humaine à partir d'objets de foi déjà 
existants. Ces dieux étaient représentés dans le ciel par des astres et sur la terre par des pierres rassemblées 
dans la Ka'ba à la Mecque selon le mensonge de l’islam. 
7 Depuis toujours, même avant l’islam, chaque année, il y avait une grande manifestation : le hajj, pendant 
laquelle manifestation des pèlerins venant de partout devaient faire sept fois le tour de ces pierres qui les 
conduisait au mont Arafat qui est différent du mont Ararat en Turquie. C'est en janvier 622 que, Mahomet 
appuyé par une armée de trois mille hommes rentre à la Mecque, renverse les idoles de la Ka'ba et laisse 
subsister une qui serait le siège d'Abraham, d'Ismaël et d'Agar. 
8 Selon le mensonge de l’islam, Mahomet lui-même est né vers l’an 571. Son supposé père Abdallah est mort 
quatre ans avant sa naissance. Sa mère Amina le mit dans une tribu de Bédouins et mourut après l'avoir repris. 
Il fut repris par son grand-père paternel qui mourut quand il avait huit ans. Ce fut donc son oncle Abou Talib 
qui l'éleva. Il devint berger avec son frère de lait. Au nord de la Mecque, il entendit parler de Moïse et de 
Jésus. Mais il ne put avoir la Torah, les cinq livres de Moïse. Mais plus tard, Khadidja, une veuve juive très 
riche dont il conduisait la caravane et qui est devenue sa femme lui offrit les rouleaux de Moïse. Les parents 
de Khadidja s'opposèrent à ce mariage qui eut cependant lieu. Il avait 24 ans et elle, 40 ans. Après la mort de 
Khadidja, Mahomet prit neuf femmes légitimes et des dizaines de concubines dont la plus aimée était Aïcha, 
la fille de son ami Abou Bakr qui sera le premier calife, le premier vicaire après la mort de Mahomet. Aïcha 
avait six ans quand il l'a prise pour fiancée et l'épousa quand elle avait neuf ans. Ainsi Mahomet épousa Aïcha 
quand Aïcha avait neuf ans. Et c'est dans les bras de Aïcha que Mahomet mourut malade quand celle-ci avait 
dix-huit ans. Toutefois, sachez que ce ne sont pas ces choses touchant sa vie privée qui font de lui un faux 
prophète.  
9 Mais comment Mahomet commença-t-il son ministère ? Selon le mensonge de l’islam, vers 612, retiré pour 
une méditation, il dormait dans une grotte du mont Hira et il eut un songe. L'ange Djibril qui n'est point 
l'archange Gabriel de la Bible, vint à lui et lui demanda de lire dans un rouleau. Mahomet lui dit: « Je ne sais 
pas lire! ». Mais quand Mahomet s'est réveillé, il avait l'impression qu'un livre était descendu dans son cœur ; 
c'est la réalité du Maouloud. Le coran n'est pas littéralement descendu du ciel comme on le sous-entend mais 
il était descendu dans le cœur de Mahomet. Et ce jour-là, à la sortie de la grotte, il voit le même ange immense, 
remplissant l'horizon et qui le salue disant: « Salut, envoyé d'Allah! ». 
10 Ainsi donc, à sa naissance, comme il n'avait pas de père, son nom fut d’abord « Ma-Homet » c’est à dire 
« sans-père » ou « non-reconnu ». C'est quand il devint prophète que son nom fut changé en Mohamed c’est-
à-dire « béni de Dieu ». Mais au commencement c’était « Ma-Homet » c’est à dire « Non-Reconnu ». « Ma » 
exprime la négation en arabe. Vous voyez ? Saul et Paul pour le christianisme, Mahomet et Mohamed pour 
l’islam. [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. 
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11 Isaac et Ismaël, c'est dans le Ciel que la guerre avait commencé pour en venir aux Juifs et aux Arabes. Isaac 
avait le judaïsme et Ismaël aussi voulait sa religion à lui.  
12 Et quand, de la part de Dieu, de la lignée d'Isaac, Jésus-Christ est né sans père pour une religion tirée du 
judaïsme, il était évident qu'un jour, de la part du diable, de la lignée d'Ismaël, un fils naisse sans père pour 
une religion tirée du judaïsme. Mais l'un est né d'une vierge tandis que l'autre est né d'un péché de sexe pour 
devenir le sexe personnifié. Et à l'origine, le voile a été imposé aux femmes dans l'islam afin de réduire les 
péchés de sexe dont souffrait un seul homme, Mahomet, lui-même né d'un père inconnu. 
13 Et c'est ainsi que jusqu’à ce jour les femmes sont devenues les victimes des faiblesses sexuelles d'un seul 
homme. C'est un crime et vous femmes musulmanes, je vous en conjure au Nom de Dieu, le Tout-Puissant, si 
vous pensez que vous n'êtes pas l'incarnation du diable alors rejetez ce joug et soyez libres ! Pourquoi c'est des 
milliers d'années après la création du monde que la femme deviendra le diable qu'il faut voiler ? La femme a 
existé avant l’islam et Dieu qui l’a créée ne lui a jamais voilé le visage. Si vous êtes sûres que vous n'êtes pas 
l'incarnation du diable qu'il faut cacher alors rejetez ce joug et soyez libres car devant Dieu, vous êtes nues 
malgré cela ! [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Pendant sa vie, par des transes et des gémissements, il reçoit et parle comme par des prophéties, des paroles 
qui furent retenues par cœur puis transcrites sur des omoplates et peaux de moutons et sur des papyrus. Retenez 
qu'une partie de ces inspirations n'est pas contenue dans le coran alors que ce sont des inspirations directes de 
Mahomet lui-même. 
15 Et pour en venir au coran que nous avons aujourd’hui, c'est d’abord le calife Othman qui établit une 
« Vulgate » d'après les textes de Zeïd Ben Tsàbit revu par un comité. Et avant et après le calife Othman jusqu'à 
ce comité en passant par Zeïd Ben Tsàbit, les textes ont subi d'importants toilettages qui ont extirpé les 
mystérieux versets qui ont été reçus par Mahomet lui-même.  
16 Et je prédis que le monde finira par un islam charismatique. Cela arrivera un jour ou l'autre sur la 
terre… [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.62v3] 
17 Sincèrement, Mahomet a plusieurs fois douté de cet esprit mais Khadidja l'a encouragé. Elle l'a trop 
influencé sinon il se serait repenti publiquement! 
18 Et le coran a enlevé tout cela pour ensuite subir d’innombrables modifications. Tout ce qui  fait l'objet d'un 
travail de comité est diabolique: comme le coran, on a la bible Tob des catholiques, les bibles Ostervald, King 
James, Martin, Louis Segond des protestants et évangéliques... 
19 Mahomet a plusieurs fois piqué des crises qui lui faisaient perdre connaissance et il a lui-même pensé que 
c'était la folie. Tous les historiens rapportent cela. Le 24 septembre 622, Mahomet s'enfuit à Médine et s'y 
établit en souverain pontife et instaure une société théocratique faisant fusion avec la vie politique, militaire, 
économique et religieuse que garde encore l'islam. 
20 Avant l'islam, des colonies juives se trouvaient déjà à Yathrib. Et les chrétiens se trouvaient à Quraych. 
Voulant donc avoir les Juifs, Mahomet demande aux musulmans de se tourner vers Jérusalem lors de la prière 
et aussi d'observer le jeûne du Kippour, le jeûne du grand pardon comme les Juifs. Et parlant de Mahomet, 
certains Juifs pensaient qu'il était le consolateur promis par le Christ. Les Juifs l'appelèrent donc, et 
l'interrogèrent et virent que c'était un séducteur. Quand Mahomet vit qu'il avait échoué, il prit les armes et 
massacra les Juifs et demanda aux musulmans de se tourner désormais vers la Mecque lors de la prière et il 
transforma le jeûne du Kippour en Ramadhân. Et il commença à contredire Moïse, Jésus et la Bible. Il changea 
le nom de Yathrib en Médine et le nom de Quraych en Mecque.  
21 Nulle part il n'est dit que Mahomet a recherché la sanctification si ce n'est le même comportement brutal, 
animal et sanguinaire que gardent ses adeptes. La plus grande faiblesse de Mahomet fut le sexe. La fornication 
et l'adultère l'ont accompagné jusqu'à la mort, et qu'en serait-il aujourd'hui où les femmes sont si belles? Quand 
il prenait une deuxième, il ne tenait pas et il prenait une 3ème, il ne tenait pas et il prenait une 4ème, une 5ème, 
une 6ème, … puis des maîtresses, des concubines jusqu'à ce qu'il tombe malade et meurt. Mais toutefois, ce 
Mahomet a beaucoup plus de moralité que Tommy Osborn et la plupart des pasteurs évangéliques parce que 
malgré cette vie et malgré le fait qu'il n'avait pour appui que les cinq livres de Moïse, il n'a pas admis de femme 
parmi ses disciples et les musulmans n’admettent pas de femme imam. J’ai observé cela de près et j’ai compris 
que tout musulman qui quitte l’islam pour aller dans une église évangélique ou les femmes prêchent c’est un 
fils du diable. [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.9v21] 
22 Et maintenant observez ces musulmans, malgré les cinq prières par jour, ils peuvent, à peine sortis de la 
mosquée, se saisir de quelqu'un et l'égorger comme un animal. Mais, au début de leur conquête de la terre, ils 
craignirent de s'en prendre aux chrétiens, plus intransigeants et plus directs que les Juifs dans leur vérité. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
23 Et c'est par les armes qu'une partie de la terre a été soumise à cette religion pour un temps. Et en choisissant 
le vendredi comme jour saint, nous savons ce que cela veut dire. Le Seigneur Jésus-Christ a été arrêté un 
vendredi, Il a passé du temps en prison, et Il a été crucifié un vendredi. Et tous les ordres mystiques, les 
féticheurs... ont pour jour favorable le vendredi. Le vendredi est le jour du diable, comme le « 13 » est le 
chiffre du diable. Satan apparait dans Apocalypse chapitre 13 et je dévoile Satan dans Kacou chapitre 13. 
[Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. 
24 Bien ! Certains musulmans parlent d’expressions impures dans la Bible et pourtant le coran en contient une 
multitude et pire à l'exemple de : « une goutte de sperme éjaculé » dans la sourate Al-Qiyâma. Précisément, 
coran, sourate 75:37. C'est indigne d'un livre saint. Si Dieu n’avait pas donné l’islam aux arabes, l’humanité 
serrait déjà détruite par les arabes. Vous voyez ? C’est Dieu qui a fait cela afin d’apprivoiser ces animaux 
sauvages. [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. 
25 C'est avec amour que j'ai dit toutes ces choses car les musulmans sont un peuple que Dieu visitera un jour. 
C'est pourquoi je n'ai pas trop parlé d'eux. Les murs de l'islam tomberont un jour comme les murs de Berlin et 
du communisme. L'heure vient où un fils de l’islam se tiendra sur le fondement de ce Message et sera le porte-
flambeau de sa génération comme moi et il prêchera au monde entier. Il condamnera les musulmans, les 
chrétiens et les juifs. Et en ce temps-là, ceux qui croiront, brûleront leurs chapelets, les hadiths, et corans et la 
grande et dernière persécution contre l’Église viendra. Au Nom de Jésus-Christ, le christianisme s’infiltrera et 
brisera l’islam comme le mur de Berlin et c’est en ce temps-là que la véritable persécution commencera et il 
en sera ainsi ! Et c’est à cause de cette heure que Dieu a laissé subsister et donné beaucoup de renommée à un 
livre qu’on appelle « le saint coran ». [Kc.40v32] 
26 Un temps viendra où le chrétien, en Afrique du Nord, pourra adorer son Dieu librement, pourra parler de 
son Dieu librement et aucune loi et aucune religion ne pourra arrêter cela. Dieu fera en sorte que un jour, par 
l’internet ou autre, les barrières et les murs de l'islam seront percés et les fruits se ressentiront dans les rues et 
la Parole de Dieu et la délivrance atteindront l’Arabe en Afrique du Nord, même dans sa chambre intérieure. 
L'internet est aujourd’hui, le plus grand moyen de communication que Dieu ait donné à l'humanité pouvant 
percer toutes formes de barrières humaines et religieuses. Et je ne sais comment ; mais un jour, le Dieu des 
chrétiens visitera l’Afrique du Nord à nouveau et de grandes évangélisations pourront se tenir encore dans les 
stades comme autrefois au temps des premiers chrétiens. Et cela arrivera un jour sur la terre parce que moi le 
prophète Kacou Philippe, j’ai annoncé cela ! 
27   [Partie 2, Prêché le 16 juin 2019] Et vous membres de l’islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme 
et du judaïsme, je ne suis pas un pentecôtiste ou un magicien d’Égypte mais un prophète. J’accomplis des miracles 
mais je suis un prophète et donc c'est avec la parole que je viens vers vous. Au commencement était la 
parole. Quand la postérité de Satan est allée de l'Europe vers les coins du monde, c'était avec des crucifix et des 
statuettes pour remplacer les fétiches africains mais moi je viens vers vous avec les oracles de Dieu.  
28    Le 24 avril 1993, j'étais un païen et le créateur des cieux et la terre me transporta dans une vision et voici, les 
ténèbres recouvraient toute la surface de la terre et une étoile parut dans le ciel. Et comme l'étoile descendait, la 
terre s'illuminait à cause de la lumière de l'étoile jusqu'à ce que la lumière fut sur toute la surface de la terre. Et je 
vis que l'étoile était un ange et un agneau et leur éclat éclaira toute la terre. Et l'Agneau me parla et sa parole entra 
en moi comme une substance afin que cette lumière éclairât la terre. Je suis l'enveloppe et le voile et la bouche de 
cette lumière. Et aujourd'hui, les éclats de cette lumière ont atteint toutes les nations de la terre comme elle le fit en 
descendant du ciel. [Kc.46v33] [Kc.70v49]  
29   Et depuis 2002, cette parole en moi parle. Et cette lumière descendue du ciel et habitant en moi éclaire la terre 
pour le Salut de l'humanité. Cette lumière qui a parlé par les prophètes depuis Adam, c'est cette même lumière qui 
parle au travers de moi avec la même voix. Et vous rabbins, sâdhus, pasteurs et imams, si vous étiez des fils de 
lumière, vous dirigeriez toute la terre vers moi. C’est le même Dieu vivant changeant de corps. Quand un téléphone 
arrête de fonctionner, Dieu prend la puce et la place dans un téléphone neuf et maintenant c'est un téléphone africain 
mais c'est le même numéro et la même voix et le même Dieu. [Kc.88v14]  
30   Je ne suis pas un prophète chrétien et je n’ai jamais été un prophète chrétien. Jamais. J’ai juste un accent 
chrétien par naissance comme aussi j’ai cette couleur de peau et un accent africain par naissance. Je suis le prophète 
de toutes les nations, les races et les langues de la terre. C’est pour éviter les accents judaïques que Jean-Baptiste 
et Paul et les prophètes hébreux fuyaient au désert. Et c’est pour cela que j’ai vécu dans une famille musulmane 
dans un quartier musulman. Et j’ai aimé les musulmans autant que les chrétiens.  
31   Pendant quatre ans, un musulman était comme mon père. Il était déjà aveugle quand il m’accueillait chez 
lui et c’est par ma voix qu’il me reconnaissait. Et je parlais leur langue car celle d’entre ses femmes qui prenait 
soin de moi ne comprenait pas français. Mais je ne suis ni chrétien ni musulman et ce n’est pas la Bible ou le 
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Coran qui guide mes pas. Et ceux qui ont cru en moi ne sont pas devenus chrétiens mais ils sont devenus 
disciples du prophète vivant de leur temps. Un livre ou un cadavre ne peut pas être le prophète ou le guide 
d’un vivant.  
32   La Torah peut faire de toi un pieux juif. La Bible peut faire de toi un pieux chrétien. Le Coran peut faire de toi 
un pieux musulman. La Bhagavad-Gita peut faire de toi un pieux hindou mais pour être sauvé, tu es obligé de croire 
au prophète que le Dieu vivant enverra en ton temps et ce prophète, je le suis, moi qui te parle. Au jugement, quand 
Noé apparaîtra, il y aura ceux qui le reconnaîtront, ceux avec qui il a vécu parce qu'il était leur prophète. Mais allez-
vous reconnaître Mahomet ? Quand Moïse apparaîtra, il y aura ceux qui le reconnaîtront, ceux avec qui il a vécu 
parce qu'il était leur prophète. Et quand je vais apparaître, vous allez me reconnaître parce que je suis le prophète 
que Dieu vous a envoyé et qui a vécu avec vous. Mais allez-vous reconnaître Mahomet ? Aujourd’hui, vous 
connaissez ma taille, ma forme, ma voix, comme aussi dans le passé, il y a eu ceux qui ont connu la taille, la voix, 
la forme de Moïse, ceux qui ont connu la taille, la forme, la voix de Mahomet, ceux avec qui ils ont vécu. Mais 
vous m’avez rejeté, moi le prophète que Dieu vous a envoyé. Et de même que je vous condamne sur la terre, c’est 
ainsi que je vous condamnerai devant Dieu et devant ses saints anges et devant les prophètes dont vous vous 
réclamez. Vos temples, églises, mosquées et synagogues ne sont que des loges sataniques. 
33   En 1993, dans une révélation, j'ai couru vers une église et quand j'y suis entré, c’était un quartier de prostituées. 
Tout y était ténèbres. Les rues étaient boueuses avec des ordures. J'y ai marché jusqu'à ce que je ressorte de là. 
Mais malgré cela, je suis allé dans une église, puis dans une autre église, puis dans une autre église jusqu'à ce qu’en 
2002, je sorte de ces ténèbres, accomplissant ce que j'avais vu dans la révélation. Le christianisme est le royaume 
des ténèbres. Il est pire que toutes les religions. Les religions sont si démoniaques que Jean-Baptiste dût quitter la 
maison du sacrificateur Zacharie. Et Paul devait aller passer quatorze ans dans le désert d’Arabie pour oublier tout 
ce que les religions lui ont appris. Et si aujourd’hui vous me rejetez c’est à cause des religions.   
34    Les ennemis de Dieu sur la terre, ce sont les religions et leurs dirigeants. L’islam et le christianisme et le 
judaïsme, c’est la plénitude du satanisme. Ce sont les trois attributs de Satan. Le judaïsme, c’est le père Satan au-
dessus de vous. L’islam, c’est Satan au milieu de vous et le christianisme, c’est l’esprit de Satan en vous faisant 
des miracles et des prodiges. Le fait qu’après la vision je sois allé vers les chrétiens, c'est un péché. C’est Satan qui 
m'a poussé vers le christianisme. Néanmoins, quand dans les églises on lisait les versets de la Bible, je ne me tenais 
pas debout comme aussi aujourd'hui je ne mets personne debout pour lire un verset de la Bible. Les dirigeants 
chrétiens sont des démons. 
35 Dans une vision, j'ai vu les prêtres, les prophètes, les apôtres, les évangélistes et les pasteurs de la terre. Leurs 
corps étaient des corps d'hommes mais leurs têtes étaient des têtes d'animaux différents. Ils faisaient une procession 
et chacun d'eux avait un grand crucifix dans les deux mains levées devant lui et ils se déplaçaient avec cela comme 
dans les liturgies catholiques et la fumée de l'encens montait de l'autel.  Ils se déplaçaient tout doucement et leurs 
têtes étaient des têtes d'animaux différents. Au-devant d'eux était écrit : « Jésus-Christ est le Seigneur des seigneurs 
et le Roi des rois ». Après cela, j’eus un songe effroyable : J’ai levé les yeux et voici, un pape immense était dans 
le ciel faisant face à l’Orient. Il voulait me taper avec un crucifix qu’il tenait en main et je me suis réveillé. Ce sont 
tous des démons. Et quand un catholique, un protestant, évangélique ou branhamiste prie sur de la nourriture, je 
n’en mange pas, même s'il a prié au nom de Jésus-Christ. [Kc.123v27] 
36   Le fait d’être juif, musulman, hindou ou chrétien, c’est comme être homosexuel et leurs rassemblements dans 
les temples, mosquées, églises et synagogues, ce sont des Gay Pride devant Dieu. Quand des chrétiens sont tués 
par des musulmans, c'est comme les tueries politiques ou ethniques, cela ne leur donne pas droit d'aller au ciel parce 
qu’ils sont morts pour une religion. Et dans l’interprétation de leur livre saint, ce sont tous des menteurs. Comment 
peux-tu défendre ou interpréter ce qui est écrit dans la Bible ou le Coran alors que tu n’es ni prophète ni témoin des 
faits qui y sont écrits ? [Kc.134v29] 
37   Moi qui vous parle, il est rapporté qu’à ma naissance des anges ont chanté. Des témoins encore vivants ont vu 
des éclairs et des étincelles et des lumières comme celles des bougies et ils entendaient des mélodies dans le ciel 
dans un rayon de trois kilomètres et les gens couraient dans tous les sens et certains se jetant à terre adoraient et les 
jours qui suivaient, les gens venaient de partout avec leurs fétiches et les brûlaient et se convertissaient. Un journal 
en a parlé mais cela, je ne peux pas le défendre car j’étais un bébé et comment irai-je défendre la Bible et le Coran, 
des vieux livres qui devaient être dans des musées ? [Kc.83v2-4] 
38    Mais je sais qu'en 1993, je me suis tenu dans le désert et plusieurs anges sont apparus et ont formé des nuées 
blanches et sur les nuées était écrit en français : « prononce le jugement et le changement de vie ». Vous pouvez 
me rejeter mais sachez qu’au jugement dernier, je serai votre juge. Toute ma vie, j'ai vécu retiré du monde. Que je 
le veuille ou pas, j'ai toujours été prisonnier d'une voix intérieure qui m'a toujours dit : « Si tu fais ceci, au jugement 
ils diront ceci. Fais ceci afin qu'au jugement ils ne disent pas ceci ». [Kc.21v6] [Kc.117v29] [Kc.129v3] [Kc.135v13] 
39  Et vous membres de l’islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme et du judaïsme, si vous êtes des 
fils de prophètes, vous ne me combattrez pas mais vous viendrez à moi comme dans 2 Rois 9, les fils des prophètes 
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étaient sortis devant Élisée et s'étaient prosternés devant lui. Vous êtes des orgueilleux destinés à l'enfer. Vous, 
rabbins et imams et pasteurs et prophètes, vous n'avez jamais vu une vision de Dieu et quand je parle, vous parlez 
aussi et pourtant un jour vous paraitrez en jugement devant moi. Et comme des animaux dans la jungle, vous vous 
levez et vous dites : « Je suis imam, je suis pasteur, je suis apôtre, je suis rabbin,... ». D’accord mais par quel 
prophète Dieu vous a-t-Il établis ? Dans vos pays, peut-on se lever pour s'établir soi-même ministre et le président 
sera d'accord ?  
40    Et vous qui êtes vivants aujourd’hui, où et en quelle année Moïse, Bouddha, Krishna, Jésus et Mahomet ont-
ils été vos prophètes ? Avez-vous leurs e-mails et leurs numéros de téléphone ? Sont-ils vos prophètes parce que 
vous êtes juifs, musulmans ou chrétiens ? Moïse deviendra-t-il mon prophète en cette année 2019 si je lis la Torah 
et si je respecte le sabbat et les prières et les ablutions ? Et le général de Gaulle deviendra-t-il le président des 
français dès que les français commenceront à faire passer ses vieux discours à la télé ? Quand vous lisez la Bible 
ou le Coran ou le Véda ou la Bhagavad-Gita, quand vous priez beaucoup, quand vous jeûnez beaucoup, est-ce que 
vous n'êtes plus poursuivis en rêve ? Ne mangez-vous pas en rêve et Satan ne vous immobilise-t-il plus dans vos 
sommeils ? N'avez-vous pas des rapports sexuels en rêve ? Et vous irez dans quel paradis avec cela ?  
41    Suivez les religions mais tous les enfants de Dieu parmi vous en cette génération viendront à moi pour la vie 
éternelle. Dans la vision du 24 avril 1993, J’ai vu une foule de personnes venir vers moi de toutes les nations et 
races et religions de la terre et ils ont dit : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu 
les paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous le croyons entièrement ». Et toutes ces paroles se sont accomplies. 
Ceux qui sont destinés au paradis et qui étaient dans la foule de la vision viennent à moi. Des hommes et des 
femmes croient de toutes les nations et langues et religions et races. En ce mois de juin, les premiers croyants de 
Botswana, du Nicaragua et du Costa-Rica ont reçu le baptême et plusieurs croyants du Burundi, de la Zambie et de 
la Bolivie m’ont demandé de leur envoyer des apôtres pour les baptiser. Au jugement je m’avancerai avec les saints 
de chaque nation et vous, vous serez dans le groupe de quel prophète ? 
42   Que vous soyez membres de l’islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme, sachez 
que moi Kacou Philippe qui vous parle, je suis un homme comme vous, mais je suis l’ange venu du Ciel pour 
marquer les élus du sceau de Dieu en cette génération. Chaque jour, je supplie Dieu de vous ouvrir les yeux comme 
Simon Pierre de la Bible pour comprendre qui je suis.  
43     Simon Pierre a dit à son maître Jésus-Christ : « Toi notre rabbi, Tu es le Christ, le fils du Dieu vivant » et le 
Seigneur Jésus-Christ lui a dit : « Tu es Pierre et sur ce roc de la révélation, je bâtirai mon Église ». Cette 
déclaration de Pierre était le roc et le sommet de toutes les révélations au temps du Seigneur Jésus-Christ. Le roc 
de la révélation en 1415, c’était de pouvoir dire : « Toi Jean Huss, pour notre temps, tu es le Christ, le fils du Dieu 
des vivants ». Le roc et le sommet de la révélation en l’an 1545, c’était de pouvoir dire : « Toi Martin Luther, tu es 
le Christ, le fils du Dieu des vivants ». Le roc de la révélation entre 1933 et 1965, c’était de pouvoir dire : « Toi 
William Branham, tu es le Christ, le fils du Dieu des vivants ». Le roc de la révélation depuis le 24 avril 1993, c’est 
de pouvoir dire : « Toi Kacou Philippe, tu es le Christ, le fils du Dieu des vivants ». Reconnaître Dieu en un homme 
de ton vivant, c’est le roc et le sommet de la foi pour la vie éternelle.  
44  Au temps de Noé, le roc de la révélation était de pouvoir dire : « Toi Noé, c’est toi le Christ, le fils unique du 
Dieu des vivants ». Le roc de la révélation en une génération, c’est de pouvoir dire au prophète vivant de ton temps 
qu’il est le Christ, le fils unique du Dieu des vivants en ton temps. Et depuis Adam jusqu’à la fin du monde, tous 
les prophètes venus sur la terre, ce sont des Christs, des Dieux dans des formes humaines. C’est pourquoi leurs 
paroles sont la parole de Dieu. 
45  Ainsi, quand vous dites que Moïse est plus grand que Jérémie, cela signifie que vous êtes dans les ténèbres de 
Satan car tous deux sont la manifestation du même Dieu à des moments et à des dimensions différents. Par 
exemple : Le petit bébé dans les bras de ma mère en 1972, c'était moi. Le puissant prédicateur du 08 juillet 2002, 
c'était moi. Et le faible prisonnier avec des menottes en 2016, c'était toujours moi et vous ne pouvez pas dire que 
l’un est plus grand que l’autre alors que c’est moi. C'est pour cela que les mages adorèrent le petit enfant à 
Bethléhem. Et en tant que prophète, j’ai été envoyé sur la terre avec un Message et les enfants de Dieu soucieux de 
la vie éternelle après la mort entendent ma voix et quittent les religions pour venir à moi tandis que vous, fils et 
filles du diable, vous me rejetez et vous dites qu’il n’y aura plus de prophète. 
46    Et vous en Inde, en Indonésie, en Iran, au Pakistan, en Égypte et en Arabie Saoudite et vous tous musulmans 
de la terre qui dites qu’il ne doit plus y avoir de prophète, face à Al-Qaïda, Boko Haram, ne devez-vous pas crier à 
Allah pour qu'il envoie un prophète ? Dans vos nations islamiques quand il y a le moindre problème, pourquoi vous 
criez au président de la république au lieu d’interroger le Coran ? Et quand un salafiste ou un djihadiste prend les 
armes contre son frère au nom de l’islam, Allah agrée-t-il cela ? Quand un chiite égorge un sunnite au nom d'Allah, 
Allah agrée-t-il cela ? Quand un musulman décapite un autre musulman au nom du Coran, ne doit-il plus venir de 
prophète de la part d'Allah ? Allah prend-t-il plaisir à cela ? Quand vos présidents, rois, imams, rabbins et pasteurs 
meurent, vous les remplacez mais pourquoi Dieu qui est vivant ne doit-Il pas envoyer de rassoul en remplacement 
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de ses prophètes morts ? Ni Dieu ni Mahomet n’ont dit qu’il n’y aura plus de prophète. C’est vous qui leur avez 
fait dire cela. [Kc.131v22-23] 
47   Vos œuvres sont sataniques c’est pourquoi vous ne voulez plus de prophète. Vous allez avec des femmes par 
derrière en position d’animaux. Vos religions sont pourries, remplies d’homosexuels et d’hommes corrompus 
puants de péché. Vos ordinateurs et téléphones mobiles sont pleins de vidéos et d’images impures de sexe c’est 
pourquoi vous ne voulez pas de prophète. Rejetez-moi mais vous brûlerez tous en enfer. En réalité, ce n’est pas 
pour Dieu mais c’est pour vos intérêts et convictions religieuses que vous combattez mais vous irez tous en enfer 
avec vos pasteurs, sâdhus, imams, rabbins et vos supporters. Mais les enfants de Dieu parmi vous laisseront tomber 
leurs raisonnements et viendront à moi pour la vie éternelle.  
48    Ô Dieu, depuis Adam, Tu as suscité des prophètes et le monde n’est pas encore fini, mais d’où vient que Tu 
n’enverras plus de prophète ? Élie n'est pas mort mais tu as suscité Élisée après Élie. On n'a pas vu le tombeau de 
Moïse mais tu as suscité Josué après Moïse. Mais d'où vient-il que Tu n'enverras plus de prophète alors que le 
monde continue ? Pourquoi Tu as dit que les nations connaîtront l'Éternel si Tu ne leur donnes pas la capacité de 
reconnaître un prophète ? Et vous, habitants de la terre, parce que vous me rejetez, vous dites des paroles stupides 
qui vous ridiculisent telles que : « Un prophète ne meurt pas, tous les prophètes sont vivants ». Ah bon ! Donc tous 
les prophètes sont vivants et parmi eux, chacun de vous a choisi d'obéir à un seul et de désobéir à tous les autres ? 
Et Moïse est donc vivant et les chrétiens refusent d'observer son sabbat ? Jésus de Nazareth est donc vivant en 
Israël et les musulmans palestiniens lancent des roquettes qui pourraient le blesser ?  
49    Vous avez choisi le chemin des religions et des livres saints pour aller en enfer mais j'avance avec les enfants 
de Dieu. En 2004, un imam était venu me voir. C'est la seule fois que je l'ai vu. Il aurait vu en songe un grand 
prophète et ce prophète s'appelait Fitilah et quand ce prophète s'est retourné, c'était moi. Cet imam était venu me 
voir vêtu de blanc avec son chapelet et tout l'aspect d'un pieux imam. Mais avant de me suivre, il voulait que je 
devienne musulman. Ah bon ! Un médecin doit-il devenir lépreux avant de soigner les lépreux ? Quand Dieu 
enverra un prophète sur la terre, ce prophète doit-il devenir bouddhiste avant que les bouddhistes croient en lui ? 
Ce prophète doit-il devenir chrétien avant que les chrétiens le suivent ? Ce prophète doit-il devenir hindouiste avant 
que les hindous le suivent ? Et tout ce que ce prophète fait doit être conforme à la Torah, à la Bible, au Coran, au 
Bhagavad-Gita et à tous les livres saints des religions de la terre ? Ce prophète ne doit-il pas se tenir de la part de 
Dieu et condamner tous les systèmes de la terre pour le Salut des enfants de Dieu ? Vos religions sont-elles 
supérieures à la Parole de Dieu ? Et toi musulman, si donc le paradis n'a pas l'aspect de La Mecque tu n'entreras 
pas là-bas ? Donc les paroles d’un prophète doivent être conformes à la Torah, à la Bible, au Coran et au Véda 
sinon c’est un faux prophète ? Vous êtes des démons et vous irez tous en enfer avec vos religions et vos livres 
saints. Je parle par un mandat divin transmis par un ange le 24 avril 1993. Rejetez-moi et soyez pieux, soyez bons 
et gentils, soyez dans la vérité, soyez pleins d’amour et de paix, aidez les pauvres mais vous irez tous en enfer avec 
cela mais ceux qui sont destinés à la vie éternelle parmi vous viendront à moi.  
50    En 2017, un salafiste de Tizi Ouzou en Algérie m’a écrit disant : « Si tu ne veux pas mourir, convertis-toi à 
l’islam » mais Toufik, un arabe algérien comme lui est mon disciple infatigable depuis 2011. L'Iran grince les dents 
contre moi mais Farshid un iranien est mon disciple. Les imams, ulémas, cheiks, ayatollahs me haïssent mais 
l’imam Mohammed Sana a arrêté de conduire vos prières à la mosquée pour devenir mon disciple. Et Amadou 
Woury et beaucoup de pieux musulmans sont devenus mes disciples. Ils n’ont pas quitté l’islam pour devenir 
chrétiens mais ils ont cru en moi le prophète vivant de leur temps comme aussi avant eux, de génération en 
génération, les enfants de Dieu ont cru au prophète vivant de leurs temps pour la vie éternelle. Ils ont pris le temps 
de m’écouter malgré leurs occupations parce qu’il s’agit de Salut. Ils savent qu’un jour ils mourront et ils iront en 
jugement devant Dieu. 
51   Ce salafiste algérien a dit : « Mon prophète, c’est Muhammad, ce n’est pas toi ! ». Je lui ai dit : D’accord mais 
Muhammad ne t’a pas révélé que la cigarette te conduira en enfer. Muhammad ne t’a pas révélé que les musulmans 
noirs que tu vendais en Libye ont en eux le même sang d’Ismaël qui coule en toi. Parce que tu m’as rejeté, tu ne 
sais pas qui sont les musulmans du Sénégal, du Nigéria, du Soudan et de partout en Afrique noire et en Inde. Mais 
je te dis que c'est Agar une égyptienne qui a mis au monde Ismaël et Ismaël a séjourné en Égypte et a épousé une 
égyptienne. Et il y eut une postérité d’Ismaël en Égypte et une partie de cette postérité se répandit en Arabie et de 
cette postérité en Arabie sortit Mahomet. Ainsi, la postérité d'Ismaël restée en Égypte devint une partie de la race 
noire, les ismaélites ou les arabes noirs. Et l’islam les atteignit ici en Afrique. Dieu a dit d’Ismaël qu’il serait un 
âne sauvage parce qu’il vivrait loin de la vallée des prophètes. Et tout homme qui rejette le prophète vivant de son 
temps est un âne sauvage. 
52   Vous tous habitants de la terre, au nom de Dieu le Tout-Puissant, je vous supplie de relever la tête. Par rapport 
au Salut, Dieu qui est juste n’a pas favorisé un peuple par rapport à un autre peuple. Dieu n’a pas favorisé le juif 
par rapport à l’arabe ou l’hindou par rapport au chrétien. Toi l’arabe, la religion de ta famille de naissance aurait 
pu être l’hindouisme. Toi le chrétien, la religion de ta famille de naissance aurait pu être l’islam. Toi l’hindouiste, 
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la religion de ta famille de naissance aurait pu être le christianisme. Que Moïse, Jésus, Mahomet, Krishna ou 
Bouddha soit un envoyé de Dieu ou pas ; que la Torah, la Bible, le Coran, le Véda soit un livre descendu du ciel 
ou pas, cela n’est pas important pour toi qui est vivant aujourd’hui. La volonté de Dieu pour ton Salut, ce n’est pas 
ce que ta famille ou tout le monde fait autour de toi mais c’est ce que le prophète vivant de ton temps te dit. Tu es 
né seul et sois conscient qu’un jour tu mourras seul et que, aussi, tu iras seul en jugement devant Dieu. Ni ton père 
ni un imam, qui que ce soit ne répondra pour toi. Mais Dieu qui est juste enverra un prophète de ton vivant, pour 
te montrer le chemin du ciel, comme aussi avant toi, Il a envoyé des prophètes pour montrer le chemin du ciel à 
des générations avant toi. 
53   En 1993, j’ai vu le paradis de Dieu et de ses prophètes recouvert d’une nuée blanche mais les paradis des 
religions et des livres saints n’existent nulle part. Et le Salut ne peut jamais s’obtenir par des débats ou discussions 
ou par la pratique d’une vieille religion des parents mais le Salut, c’est de reconnaître le prophète vivant de ton 
temps et c’est ce prophète qui te dira ce que tu dois faire pour être sauvé comme avant toi, des personnes comme 
toi ont reçu des prophètes en leur temps et ont été sauvées. Après m’avoir lu ou écouté, tu as deux choix devant toi: 
Soit tu meurs dans l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme ou le judaïsme et tu vas en enfer, soit tu 
suis le prophète vivant de ton temps pour aller au paradis et ce prophète, je le suis, moi qui te parle. 
 
Chapitres similaires : Kc.131, 135 et Kc.136. 
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 KACOU 14 : LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT  

(Prêché le dimanche matin, 20 avril 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Maintenant, je veux aussi traiter d'une question dans le livre de Daniel... La tête d'or de Daniel 2 et le lion 
de Daniel 7 sont l'empire babylonien qui a dominé le monde de l’an 606 à 538 avant JC. Je rappelle que 
l’Égypte a aussi été une puissance mondiale de l’an 1600 à 1200 avant JC. Bien ! La poitrine et le bras d'argent 
de Daniel 2 et l'ours de Daniel 7 représentent l'empire Mède et Perse. Le ventre et la cuisse d'airain et le léopard 
sont le royaume mondial grec. Le fer est la Rome occidentale, le Vatican, et l'argile est la Rome orientale, 
l'église orthodoxe qui s'est séparée de Rome en l'an 1054. On la voit dans Apocalypse chapitre 11, au verset 
7. Nous retrouvons de même la Rome dans le chapitre 7 de Daniel, la quatrième bête et nous voyons qu'en 
elle, se trouve l'empreinte des autres bêtes, Apocalypse 13:2. 
2 Venons maintenant à Daniel 9:23-27. Il s'agit de 70 semaines de paix et d'Alliance de Dieu avec Israël, pas 
avec les nations mais avec Israël. Verset 25 : Depuis Néhémie 2 en l'an 455 avant JC jusqu'au baptême du 
Seigneur Jésus, « il y a 7 semaines ET 62 semaines » pas « 7 semaines dans 62 semaines » comme le disent 
certaines versions de bibles. Mais « 7 semaines ET 62 semaines ». Ce qui fait déjà 69 semaines qui font 483 
ans et il reste une semaine prophétique c'est-à-dire sept ans. Le Seigneur Jésus-Christ a exercé son ministère 
pendant une demi-semaine, c’est-à-dire trois ans et demi et au milieu de la semaine, le sacrifice cessera pour 
Israël afin que Dieu se tourne vers les nations. Il reste donc demi-semaine pour Israël où ils recevront encore 
le Messie à travers Élie et Moïse. 
3 Après le ministère du Seigneur Jésus, le peuple de César, c’est-à-dire Rome, a investi et détruit Jérusalem. 
Puis Rome établit aussi une alliance avec la multitude c'est-à-dire les nations pendant une semaine d’âge de 
l'Église et cela à travers l'église catholique. Dieu doit traiter pendant les sept âges avec les nations puis avec 
les douze tribus d'Israël. Si vous remarquez, lors de la multiplication des pains à Bethsaïda, ils recueillirent 
douze paniers et lors de la seconde multiplication de pains, ils recueillirent sept corbeilles. Ce sont des actes 
prophétiques en prévision des choses à venir. Les douze paniers sont les douze tribus d’Israël et les sept 
corbeilles sont les sept âges de l’Église des nations. Mais pour ce qui est du Salut, retenez que, de tout temps, 
Dieu traite par génération et non par âge.  
4 Très bien, retournons maintenant à notre sujet. Le Saint-Esprit est Dieu Lui-même et ne peut donc pas venir 
sur quelque chose d'autre que la Parole. Le Saint-Esprit ne peut pas venir sur quelqu'un qui a de fausses 
doctrines. Et nous remarquons selon la Bible que le Saint-Esprit ne devance pas la Parole. Ce fut le cas chez 
Corneille. 
5 Tout esprit a une base d'attraction. Jésus était la Parole et l'Esprit pouvait donc venir sur Lui. C'est comme 
la Parole elle-même qui ne vient qu'au prophète. Jésus était la Parole et Il vint à Jean, le prophète. C'est la 
Parole qui fait le repère de l’Esprit. 
6 Dès que vous possédez un livre mystique, vous prenez un démon. Quand vous croyez que les morts sont en 
contact avec vous, alors vous avez des démons de spiritisme. Derrière toute fausse croyance, derrière toute 
fausse doctrine se trouve un démon. Lire donc l'horoscope est aussi mauvais que l'adultère! Avoir un livre 
mystique ou avoir un livre évangélique, c'est comme avoir un fétiche sur soi. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen! »]. 
7 Avant de venir au Seigneur, en quête du surnaturel et de biens d'ici-bas, des gens ont établi des alliances de 
toutes sortes avec des démons de fétichisme, des ordres mystiques, l'ésotérisme, la numérologie, l'astrologie... 
Et quel comportement doit-on avoir quand on vient au Seigneur? Doit-on offrir ces livres mystiques ou les 
jeter? La Bible dit dans Actes 19:19 « Plusieurs de ceux qui s'étaient adonnés à des pratiques curieuses, 
apportèrent leurs livres et les brûlèrent devant tous ». Pourquoi? Vous ne pouvez pas avoir ces livres et objets 
sur vous et demander à Dieu de vous donner le Saint-Esprit ! Vous ne pouvez pas avoir un livre évangélique 
sur vous, des cassettes évangéliques sur vous et demander à Dieu de vous donner le Saint-Esprit ! Vous ne 
pouvez pas croire en une théologie catholique, protestante, évangélique ou branhamiste et demander à Dieu 
de vous donner le Saint-Esprit !  
8 Il y a des démons derrière tout ce que vous voyez et il vous faut poser des actes concrets. Vous n'avez pas le 
droit de faire cadeau de ce que vous savez être mauvais. Si une chose n'est pas bonne pour vous, pourquoi la 
donner à votre prochain même s'il la veut? Vous ne devez pas leur donner ces cassettes, livres et autres 
documents évangéliques sachant qu'il y a des esprits mauvais derrière cela ! Il y a des onctions derrière ces 
hommes, ces cassettes, et ces livres... que ce soit dans le monde ou dans les églises.  
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9 Aujourd’hui, alors que le Cri de minuit retentit sur la terre, vous ne pouvez pas posséder une bible King 
James, Louis Segond, Thompson, Scofield..., et avoir le Saint-Esprit. Jusqu’à un temps, avoir cela n’était pas 
mauvais ; mais l’Esprit de prophétie vous l’interdit maintenant ! Laissez-les aux fils du diable, vous ne pouvez 
plus les posséder et avoir le Saint-Esprit ! Je le dis au Nom du Seigneur Jésus ! Tout est régi par le surnaturel 
et c’est pourquoi vous devez vous tenir loin d'eux. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen! »]. 
10 Maintenant remarquez que le diable peut faire de bonnes choses et même dire la vérité, c’est pourquoi les 
gens courent après lui. Pour nous ce sont des mensonges. Un mystique ou un sorcier peut être parachuté par 
le diable dans le christianisme et se mettre à raconter des expériences, expliquer des soi-disant ruses de Satan. 
Je vous mets en garde contre ces choses. À ce sujet, des frères m'ont remis des livres dont l'ultime assaut de 
Rick Joyner, des brochures de Jean Schwab. Tous ces nombreux livres, traités, cassettes, doivent passer au feu 
selon Actes 19:19. Il y en avait de Dion Robert, Jean-Baptiste Nielbien, Tommy Osborn, Rebecca Brown, 
Yonggi Cho, Benny Hinn, ... Et je les ai tous brûlés publiquement. Amen ! [Kc.10v42] 
11 C'est pour toutes ces choses que Dieu ne donne pas de son Esprit parce que les gens n'ont aucun 
discernement de ce qui est bien et de ce qui ne l'est pas. La Parole de Dieu ordonne une séparation systématique 
d'avec ces choses ! Vous ne pouvez pas lire Jean Schwab et demander le baptême du Saint-Esprit. Ce qu'il 
nous faut, c'est de vider nos vieilles outres. Matthieu 9:17 dit : « on ne met pas du vin nouveau dans de vieilles 
outres ». Quand je dis que telle chose est mauvaise, ne dites pas il y a de bonnes choses à l’intérieur. Vous les 
regarderez comme des images plaquées d’or. Amen !  
12 Maintenant, remarquez que quand une personne est possédée, c'est cet esprit qui contrôle ses actes même 
les bons. Par exemple, le jour où un prêtre catholique écrira un livre pour dire que le baptême doit se faire au 
Nom du Seigneur Jésus-Christ, nous savons que c'est une ruse de Satan. Le jour où un évangélique produira 
une cassette de louange merveilleuse, nous ne nous sentirons pas concernés. C'est la même onction de 
divination qui l'a inspiré ! Ces cassettes sont aussi dangereuses que celles d'Elvis Presley, Bob Marley et 
Madonna. C’est la même chose comme les deux faces d’une même monnaie. Mais vous pouvez écouter de la 
musique classique comme Mozart, c'est correct. 
13 Et la connaissance de ces choses se présente comme une nécessité. Je vous parle au Nom du Seigneur, ne 
touchez à aucune de ces choses ! Vous êtes heureux si je ne suis pas une occasion de chute et de trouble pour 
vous. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen! »]. 
14 Sachez que les apôtres ne suivaient pas Jésus parce qu'ils comprenaient exactement ce que Jésus disait. 
Quand Jésus a dit : « Celui qui ne mange pas ma chair et ne boit pas mon sang n’est pas digne de moi... », les 
apôtres n’en connaissaient pas le sens mais ils le suivaient parce qu'ils avaient la révélation de qui Jésus était. 
Et c’est ce que font les élus dans une génération face au prophète messager vivant de leur temps. Si vous 
croyez que c'est le Dieu Tout-Puissant qui m'a parlé et envoyé le 24 avril 1993 alors croyez-le simplement. 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen! »]. 
15 Mais qu'est-ce que toutes ces choses? Une si remarquable séparation d’avec tout le système de Satan ! 
Apocalypse 12:14 dit : « ... loin de la face du serpent ». Peu importe combien tel ou tel livre ou cassette est 
bien, tenez-vous loin ! Si vous en avez, débarrassez-vous-en ! Êtes-vous obligés de lire ces livres ? Êtes-vous 
obligés d'écouter ces cassettes ou radios dites chrétiennes? Pourquoi ? Ne soyez pas séduits car ce n'est pas un 
bon esprit qui vous pousse vers ces choses ! Si vous pouvez encore voir une bonne chose dans un livre 
évangélique, sur une radio ou télévision évangélique alors vous n'avez pas encore compris la révélation 
prophétique de votre temps.  
16 Si quelqu'un vous disait : « Venez voir un féticheur qui dit au moins la vérité ». Iriez-vous ? Si vous n’iriez 
pas, alors pourquoi iriez-vous dans un culte catholique, protestant, évangélique ou branhamiste ? Et si 
quelqu'un vous conseillait des techniques d'astrologie pour réussir sur la terre, accepteriez-vous cela? Alors 
pourquoi lisez-vous ces livres de délivrance évangélique et autres? Par exemple si un prêtre catholique ou un 
prophète évangélique écrit un livre de délivrance et que sans discernement vous le lisez, quelle parole de vie 
aurez-vous et que Dieu va confirmer par les miracles et les prodiges ? Vous devez savoir que les dirigeants 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et leurs livres et leurs prédications et tout ce qu’ils 
produisent sont des instruments entre les mains de Satan. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen! »]. 
17 Ne dites pas : « Quand il a commencé c'était Dieu. » Non frère ! Que ce soit dans ces églises ou dans ces 
soi-disant hommes de Dieu, c’est le diable hier, aujourd’hui et éternellement ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »]. Regardez un oranger, un mandarinier, un pamplemoussier ou un citronnier pousser, c'est ce qu'il était au 
commencement qu'il manifeste à la fin. C'est pourquoi dans Matthieu 13:24-30, le Seigneur Jésus-Christ leur 
a dit de laisser d'abord…. À la fin des temps, nous les voyons liés en gerbes pour être brûlés : gerbe baptiste, 
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gerbe assemblée de dieux, gerbe foursquare... ils n'ont pas la même doctrine mais ils se réunissent dans les 
mêmes fédérations d'églises. C'est comme un troupeau dans lequel il y a des boucs, des cabris, des porcs, des 
chiens, des bœufs, des cochons, etc. Le bœuf crie d’une certaine manière ! Le porc grogne de l’autre côté ! 
Les baptistes crient ainsi, les méthodistes crient autrement ! Les cabris aussi ainsi de suite… ! Il faut être un 
enfant du diable pour rester dans ces églises ! [Kc.2v33-34] [Kc.3v28] [Kc.9v28] 
18 Peu importe leur sincérité, ils iront tous en enfer, je vous l'ai dit et je suis pur de votre sang devant Dieu ! 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. La Bible dit dans Apocalypse 13 verset 8 que leurs noms n'ont pas été 
écrits dans le livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19 Souvenez-vous de, Apocalypse 6, les sceaux, quand l'antichrist est sorti, on pouvait penser que c'était le 
Seigneur Jésus-Christ mais c'est par la suite quand il a changé de cheval qu'on a vu que c'était le diable. Vous 
voyez ? C'était tout blanc, la séduction. Et c'est ce qu'ils sont qui se révèle plus tard ! Ne dites donc pas qu'au 
départ c'était Dieu ! 
20 Méfiez-vous des membres de ces églises ! Ces églises sont des cimetières de Gadara et ce sont les fous qui 
fréquentent les cimetières. Depuis le 24 Avril 1993, j’ai une obligation vis-à-vis de l’humanité et je refuse que 
le cultivateur illettré aille adorer dans une église catholique, protestante évangélique ou branhamiste le même 
démon des marigots qu'il est en train de fuir. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
21 La Bible dans Apocalypse 17:8 dit que les enfants du diable s'étonneront… Mais quant à nous, nous savons 
qu'ils iront en enfer. Ne vous accordez pas avec leurs fidèles pour condamner les catholiques et les païens 
parce que nous ne sommes pas les mêmes. Même s'ils baptisent au Nom du Seigneur Jésus-Christ, chassent 
les démons au Nom du Seigneur Jésus-Christ, parlent en langues... S'ils vous expliquent des songes, n'en dites 
rien ! Si Dieu doit leur parler, c'est de leur montrer le chemin de celui qui a les clés du Royaume comme Il l’a 
fait au temps de Corneille. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et pour expliquer un songe, il faut discerner 
d'abord l'esprit qui a parlé et vous devez avoir l’interprétation de Dieu Lui-même. Et interpréter des songes 
suppose que vous êtes prophète messager. Lisez Genèse chapitre 41 et Daniel chapitre 2 et vous verrez que 
c’est exactement cela. [Kc.37v2] 
22 On ne peut pas permettre aux gens de venir raconter des songes à la chaire. Dieu a donné 9 dons pour 
l'édification commune. Ce que Dieu veut dire à l'Église, Il le dira directement. Et si un songe est destiné à 
l'assemblée, Dieu s'en chargera. Si vous avez un songe ou une vision que vous estimez important, racontez-le 
à un pasteur ou un apôtre qui le dira au prophète si nécessaire. En 1994, vers la fin de l'année, j'eus un songe 
et une semaine après, lors d'une réunion spéciale dite réunion de réveil, devant plus de cent personnes, l'Esprit 
descendit sur le pasteur-associé et le conduisit jusqu'à moi et il dit ceci: « Ainsi dit le Seigneur : ce que Je t'ai 
dit, lève-toi et dis-le maintenant ! » Et l'Esprit vint sur moi et plaçant les Paroles dans ma bouche, j'ai dit ce 
que j'avais vu. Plus tard, en 2004, ce pasteur associé a cru au Cri de minuit et je l'ai rebaptisé. C'est lui qui 
m'avait baptisé en 1993.  
23 J'avais vu les deux diacres se saisir de l'assemblée comme une jeune fille extrêmement belle mais prostituée 
pour l'étrangler. Et je vis dans la révélation que des hommes étaient venus de partout pour libérer la jeune fille. 
Mais ils ne pouvaient pas parce que les deux diacres étaient en fer. Et à la longue, des années plus tard, l’État 
privatisait les sociétés et l’un des diacres fut licencié. Et lorsqu’il fut licencié, il se leva avec l’autre diacre 
pour diviser l’église et le conseil des anciens de Côte d’Ivoire vinrent pour les réconcilier, mais c’était 
impossible. Et tout se passa selon ma parole. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Maintenant pour terminer, sachez que, au stade où le Cri de minuit est arrivé, si des assemblées du Message 
du soir disent avoir reçu le Saint-Esprit, c'est un mensonge ! Même s'ils disent L'avoir reçu auparavant, c'est 
un mensonge ! Sinon ils allaient accepter le Cri de minuit. C'est l'esprit de divination qu'ils avaient reçu comme 
les évangéliques même si c'est Krefeld ou le Branham-Tabernacle c’est l’esprit de divination. Peu importe les 
dons et tout ce qui se manifestera. Je le dis au Nom du Seigneur Jésus. Ce sont eux la prostituée métisse dans 
la vision du 24 avril 1993. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.29v13-14] 
25 Après cette prédication, chacun doit être situé et même de manière individuelle vous pourrez expérimenter 
le baptême du Saint-Esprit qui est l'Esprit de la Parole de l’heure et cela est avec tous les dons spirituels et les 
manifestations selon 1 Corinthiens chapitre 12. Tout est en ordre, la Parole puis l'Esprit ! C'est ainsi que cela 
est venu aux Juifs, puis aux samaritains et maintenant aux nations. Nous sommes déjà prêts pour la réception 
de l’Esprit et j'ai dit que l'Ange de l’Éternel, l’Ange du 24 avril 1993 se montrera encore. Vos yeux Le verront ! 
Je le prédis. Ne mettez pas en doute une seule parole et ne prenez rien dehors après avoir connu la vérité, ce 
qui vous ôtera la virginité. 
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26 Lorsque vous croyez au Message de votre temps, même si vous ne sentez rien, sachez que vous êtes marqués 
du Saint-Esprit pour le jour de la rédemption. Tout ce que vous avez à faire c’est de garder votre position en 
Christ selon le Message de votre temps jusqu’à la mort. Vous devez croire chaque parole qui sort de la bouche 
du prophète car le prophète est la bouche de Dieu. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
27 Quand je dis que lors de la création dans le Ciel Dieu a dit : « Créons l'ange à notre image… », même si 
cela n'est pas écrit, même si vous ne le comprenez pas, croyez-le simplement. Le danger que je ne cesse de 
prévenir est la hantise de la connaissance. Le but de ce Message n'est pas d'apporter beaucoup de connaissances 
aux gens mais le baptême du Saint-Esprit. N'oubliez jamais cela! Et que vos cœurs n'acceptent jamais une 
église morte et formaliste sans don spirituel. 
28 Mais qu'est-ce que toutes ces choses ? Frères, être vivant et parvenir à la perfection nous imposera beaucoup 
de choses ! Sachez que les morts en Christ, depuis Paul, sont dans la même dimension spirituelle que nous qui 
irons dans l'enlèvement ! Ne sont-ils pas loin de ces livres, et cassettes évangéliques que je vous interdis de 
toucher ? Ne sont-ils pas loin de ces églises de divination ? C'est pourquoi aussi Dieu a prévu ce lieu, ce désert 
et ce Message de Matthieu 25:6 qui nous coupera de tout selon Apocalypse 12 verset 14 « ...loin de la face du 
serpent ». Vous voyez ? Et de la même manière que les morts en Christ sont coupés du monde, c'est ainsi que 
nous aussi qui sommes vivants nous devons être coupés de manière systématique du monde. Amen ! [Kc.51v53] 
29 Moïse est allé dans le désert avant le ministère, Jean-Baptiste est allé dans le désert avant le ministère y 
compris le Seigneur Jésus-Christ Lui-même. Le désert est une étape indispensable à la purification. Vous vous 
souvenez de la deuxième vision : j'ai été transporté dans le désert pour recevoir la manne spirituelle descendant 
du Ciel sur des Nuées comme dans le désert avec Moïse. C'était vous et moi. Vous étiez là avec moi. Alléluia 
! Le Ciel et la terre ne peuvent faire mentir ce que nous sommes en train de vivre maintenant. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
30 Remarquez que la parabole des dix vierges est à la fin du ministère de Jésus et l'aboutissement des 
prophéties de Matthieu 24. Tout cela se passe sur la montagne des Oliviers, en dehors de Jérusalem et cela 
s'accomplit aujourd'hui, à la fin des âges de l'Église, en dehors de tous les systèmes religieux de ce siècle. 
Vous voyez ? L'autel est rétabli, vous savez ce que c'est que le péché et si vous êtes sincères je ne vois pas ce 
qui peut empêcher l'Esprit de descendre sur vous. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
31 Et voici maintenant une question que j'ai mise de côté, je vais lire cela « Frère Philippe, peut-on perdre le 
Salut ? » Bien ! Le Salut c'est la Vie éternelle et la seule forme de Vie éternelle qui puisse exister, c'est Dieu 
Lui-même c'est-à-dire le Saint-Esprit. Considérant maintenant que c'est le véritable Saint-Esprit qui était sur 
vous, vous pouvez bien sûr aller en enfer si le baptême de l'Esprit avait eu lieu seulement au niveau de votre 
esprit. Vous voyez ? Quand l'Esprit descend, les uns Le reçoivent au niveau de l'âme ; là, ils sont scellés pour 
le jour de la rédemption mais d'autres ne Le reçoivent qu'au niveau de l'esprit comme Saül, Balaam et autres. 
Vous voyez ? La Bible dit que la pluie tombe sur les bonnes herbes et sur les mauvaises herbes. Or, le Saint-
Esprit véritable qui tombe sur les mauvaises herbes ne les sauve pas. Vous voyez? Ce fut au niveau de l'esprit 
!  Mais les enfants de Dieu reçoivent l'Esprit au niveau de l'âme car ils avaient reçu la révélation dans leur 
cœur par le moyen de la foi ! Ils avaient reçu la Parole dans leur cœur ! 
32 Et aujourd'hui dans ce ministère, nous avons les vierges sages, les vierges folles et les ramassis. Les vierges 
sages agissent dans la crainte de Dieu et à cause de Dieu. Tandis que les vierges folles et les ramassis les fils 
du diable agissent par peur de la confession publique. Ils agissent bien non pas parce que Dieu le demande 
mais pour éviter la confession publique ou pour ne pas que le prophète le sache ou qu’un frère les dévoile. 
Mais il n’en est pas ainsi des véritables fils de Dieu au milieu de nous. Et le Salut et tout le reste c’est 
aujourd’hui que cela se passe. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
33 La révélation prophétique doit aller directement dans le cœur par le moyen de la foi. Mais si vous la recevez 
dans l'esprit par le moyen de l’intelligence, vous recevrez l'Esprit, mais l’Esprit au niveau de votre esprit…vous 
recevrez une simple onction qui ne garantit pas votre Salut éternel. Maintenant, si quelqu'un vous dit : « Nous 
sommes sauvés non par les œuvres mais par la grâce et que pour cela on peut boire, fumer, courir les femmes 
et aller au Paradis! », tenez-vous loin de lui et si un frère s'obstine à tenir de tels propos, chassez-le du milieu 
de vous ! Je vis bien parce que Dieu siège dans la sainteté, parce que Dieu m’a sauvé et parce que je suis un 
enfant de Dieu. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
34 Prions maintenant ! Seigneur Jésus-Christ, le Fidèle et Véritable, le Cri de minuit, notre prière aujourd’hui 
est : Viens Seigneur Jésus ! Oui, viens Seigneur Jésus ! Amen ! 
 
Chapitre similaire : Kc.32 
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KACOU 15 : CE QUE DIEU ATTEND DE NOUS 

(Prêché le dimanche matin, 01 juin 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1…Quand nous avons découvert la vérité incontestable promise pour notre temps, ce qu'il nous reste c'est de 
porter cette vérité partout où peut se trouver un enfant de Dieu, qu'il soit riche ou pauvre, loin ou proche. Dieu 
qui est juste ne permettra pas que nous entrions au Paradis sans nous demander leur sang. Si la personne 
humaine est sacrée comme le dit la loi des hommes, l'âme l'est encore plus. Une grande obligation s'impose à 
nous. L'ordre de Matthieu 28:19 n'est pas à des traités ou livres mais à des personnes, nous ! Un livre ne peut 
pas répondre à une question ! Vous voyez ? [Kc.16v1-3] [Kc.72v18] [Kc.115v1] 
2 Quand Dieu vit que la race humaine allait tout droit vers la perdition, Il se dépouilla de sa majesté divine et 
de toute sa gloire pour s'offrir en sacrifice pour nous afin que nous ayons la Vie éternelle comme Lui. La plus 
grande chose que Dieu ait donnée à l'homme, c'est sa propre Vie. Or, siégeant au milieu des anges, s'Il ne 
descendait pas, Il restait toujours Dieu mais Il le fit afin que nous aussi, nous ayons la Vie éternelle. [Ndr: 
L’assemblée dit: «Amen!»]. 
3 Or qu'est-ce que l’homme appelle gloire et qui l’empêche de se mettre au service de Dieu ? Je ne sais pas ! 
Dans Matthieu 4:8-9, Satan avait proposé la totalité à Jésus mais Il l'a refusée ! C'est pourquoi nous ne nous 
mêlons pas de politique […] 
4 Quand un homme prétend servir Dieu, cherchez à savoir l'authenticité de son appel, sa commission et son 
mandat avant de chercher à savoir si ce qu'il dit ou ce qu'il fait est exact. Quand Dieu n'a pas envoyé un homme 
sur la terre, Il ne peut pas reconnaître les efforts et même les bonnes choses de cet homme. Le fait de prêcher 
vrai ne veut rien dire puisque le diable lui-même connaît la Parole. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. [Kc.3v39-
40] [Kc.6v34-35] [Kc.28v13-14] [Kc.115v21] [Kc.118v33-36] 
5 La volonté parfaite de Dieu était qu'un prophète dirige Israël au lieu d'un roi. Mais Israël exigea un roi, 1 
Samuel 8:4-7. Dieu ne parle pas par un roi mais par un prophète. Avant la mort de Samuel, il devait oindre un 
prophète à sa place. Et si l'avènement du roi désigné par le prophète messager n'est pas la volonté parfaite de 
Dieu ce n'est pas un président élu par les hommes qui le sera. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Dans 2 Rois 
22:11-14, le roi Josias envoie le sacrificateur Hilkija et le scribe Akhikam pour s'enquérir de la Parole de Dieu 
auprès du prophète. Dans 2 Chroniques 20:20, le roi Josaphat dit à Israël : « Croyez à l'Éternel, votre Dieu, et 
vous serez affermis ; croyez ses prophètes et vous prospérerez ». [Kc.41v36] 
6 Un chrétien est comme un soldat qui est appelé à mourir un jour pour sa patrie, s'il y a lieu. Le jour où l'appel 
retentit pour passer à l'attaque, tout sur terre n'a aucun sens, ce n'est pas seulement son argent ou son foyer qui 
est en jeu mais ce qu'il a de plus précieux, sa vie. C'est pourquoi vous devez être prêts à l’appel du Général. Et 
ce n'est ni dans un mois, ni dans un an mais aujourd'hui. La Bible et la vision confirment cela c’est pourquoi 
dans la vision de 1993, vous voyez l'Agneau qui est le symbole du sacrifice. 
7 Et en accord avec Actes 16:6-10, le Saint-Esprit coordonnera ce réveil sur le champ de mission. Tout doit 
s'inscrire dans le plan de la volonté parfaite de Dieu sinon c'est même un péché et j'estime que s'Il m'a appelé 
alors Il me connaissait avant la fondation du monde et Il savait mes capacités. Quand Il a remis les clés du 
Royaume à Pierre, Il savait qui était Pierre ! Comment ce Message atteindra les extrémités de la terre, Il le sait 
et ce sont ceux qui ont la foi de Josué et Caleb qui entreront. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
8 Qu'est-ce que le livre d'un pasteur baptiste peut m'apporter si ce n'est d'être un bon baptiste ? Quand la lecture 
de la Bible fut interdite par le pape Innocent III, quel but Satan voulait-il atteindre ? C'est le même but qu'il a 
atteint aujourd'hui par un autre moyen, afin d'assujettir les gens à sa volonté. Tout en laissant la Bible entre 
leurs mains, il leur a donné une infinité d'interprétations. Une manière baptiste, une manière pentecôtiste, une 
manière témoins de Jéhovah, adventiste, nazaréenne, anabaptiste... atteignant exactement et pleinement le 
même but. 
9 Un enfant de Dieu soucieux du Salut et de la Vie éternelle, recherchera même dans les moindres détails pour 
savoir ce qu'est le christianisme. Un rat ne peut pas être domestiqué, un fils du diable même au contact de la 
vérité restera ce qu'il est. Un fils de Dieu au contact du mensonge se posera des questions jusqu'à ce qu'il soit 
éclairé ! Amen ! Vous voyez ? La profondeur appelle la profondeur. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
[Kc.43v32] 
10 Entre 1540 et 1770, neuf millions de chrétiens furent brûlés vifs, enterrés vivants, décapités, non pas par la 
Rome païenne mais par l'église catholique romaine. Pourquoi ? … En 1415, Jean Huss, recteur de l'Université 
de Prague, fut brûlé vif sur le bûcher. Pourquoi ? … En 1384, John Wyclif, professeur à Oxford fut brûlé vif 
sur le bûcher ! Pourquoi ? … L'inquisition instituée en 1229 par l'église catholique romaine extermina 
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complètement les Albigeois. Pourquoi ? … Au mois d’Août 1572, en une seule nuit, 70000 chrétiens furent 
massacrés à Paris et en province. Pourquoi ? … PARCE QUE TOUS CEUX-LA S'OPPOSAIENT A CE QUE 
VOUS APPELEZ ÉGLISES AUJOURD’HUI ! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Ils s'opposaient aux 
ancêtres de vos dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Ces monstres puant de 
péchés et de culpabilité, anges déchus, précipités du Ciel et contre qui la condamnation ne cesse de crier, ces 
dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes qui séduisaient ceux dont les noms n'ont pas 
été écrits dans le livre de Vie de l'Agneau avant la fondation du monde. Ceux qui ne savent pas que l'œuvre 
de Dieu c'est de reconnaître et d'écouter celui qu'Il a envoyé selon Jean 6:28-29. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. 
11 Et les gens vont jusqu'à dire que l'esprit qui agit dans les églises baptistes, assemblées de dieux, 
pentecôtistes, et autres est le Saint-Esprit ! C'est un blasphème ! Si vous prétendez que l'esprit qui agit sur 
Caïn, Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas 
Malafaia, Paula White, Joyce Meyer et Chris Oyakhilome est le Saint-Esprit, qu'en est-il de l’esprit qui agit 
sur le féticheur traditionnel d’Afrique? Si vous prétendez que l'esprit qui agit sur David Owuor, Emmanuel 
Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, et Dante Gebel 
est le Saint-Esprit, qu'en est-il de l’esprit qui agit sur les ordres mystiques, la rose croix, la franc maçonnerie 
et autres ? Si vous prétendez que l'esprit qui agit sur Tommy Osborn, Morris Cerullo, Benny Hinn, Manasseh 
Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, 
Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado est le Saint-Esprit, qu'en est-il de l’esprit qui agite les hindous là-
bas ? [Kc.22v4] [Kc.32v27-28]  [Kc.40v9] [Kc.108v16] [Kc.116v9] [Kc.118v13] 
12 Je ne veux pas que les enfants de Dieu s'endorment avec ceux qui ne sont pas nés pour se repentir. Quand 
vous voyez l’église foursquare, une vieille église de 1922, qui baptise d’une certaine façon et une autre église 
qui baptise d’une autre façon et les deux se trouvent dans une même fédération d’église. Qu’est-ce qu’un 
enfant de Dieu ira faire là-bas ?  
13 L'Église, vu son introduction avec Jean Baptiste et les apôtres et son développement dans l'histoire n'a rien 
de commun avec ce que vous appelez « église » aujourd'hui. Ce serait trop facile de coller un corps baptiste à 
cette tête et séduire un enfant de Dieu avec cela. Vous ne pouvez pas coller la tête d'une femme sur un corps 
qui n’est pas son corps et faire croire à son enfant que ceci est sa mère. Il vérifiera les noms, la taille, le teint, 
l’âge et tout le reste. Et c'est ce que les enfants de Dieu feront toujours. Des milliers d'églises mais la Bible dit 
que les élus ne seront pas séduits ! Amen ! 
14 Et c'est pour toutes ces choses que Dieu nous fait appel dans le champ de mission ! Pourquoi? Afin de faire 
barrage à la séduction et dévoiler le diable et ses ruses. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. L'ultime et suprême 
appel de Dieu retentit pour chaque chrétien et chrétienne. Si vous avez les apôtres pour pères et que vous 
prétendez marcher sur leur trace, alors, recevez cet appel comme une voix sonore dans vos cœurs, aussi dur 
qu'Il soit. Et si nous sommes riches c’est pour l’avancement de la Parole. Dieu ne nous appelle plus à rester 
entre quatre murs mais sur le champ de mission. C'est le temps où la vérité doit aller de ville en ville, de village 
en village, de campagne en campagne ! La bonne nouvelle du Royaume pour notre temps, doit être prêchée 
aux malades, aux pauvres, aux riches, aux infirmes et à tous les habitants de la terre. Avec la force, les moyens 
et les capacités que vous avez agissez pour l’avancement de la Parole. Ne faites pas de calcul ! Le Dieu d'Élie 
qui a conduit nos pères les apôtres et disciples vous conduira Lui-même. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
[Kc.16v28]   
15 En 1415, Jean Huss, un recteur d'université démissionne, devient disciple d'un petit prédicateur dont il a 
reçu les écrits puis étant imprégné de la doctrine, il allait de lieu en lieu prêchant ce que les gens appelaient 
hérésie et qui était en réalité la vérité que personne ne pouvait contredire jusqu'à ce qu'il soit brûlé vif. 
16 Depuis les apôtres jusqu'à John Wesley, je n'ai pas vu un homme de Dieu limiter son ministère entre quatre 
murs. « Allez partout… ». Que ce soit un terrain catholique, musulman, évangélique, animiste, prêchez partout 
! Vous n'avez pas de permission à demander à qui que ce soit. Cela a été le cas de nobles prédicateurs pendant 
ces 1900 ans. Vous voyez ? [Kc.5v43] [Kc.6v17] 
17 Les gens pensent être chrétiens alors qu'ils ne le sont pas. Et c'est ce que nous sommes condamnés à leur 
dire selon Ézéchiel 33:1-9 même s'ils appellent cela jugement. Nous ne sommes pas responsables de leur 
réaction. Dieu a prévenu Caïn sachant qu'il tuerait Abel. Dans l'Ancien Testament, Dieu le fit par les prophètes 
au prix de leur sang. Dans l'Église, Il ne le fit ni par un ange ni par Lui-même mais par les chrétiens que nous 
sommes. D'abord par nos pères les apôtres et disciples et maintenant par nous. C’est ce que Dieu a toujours 
fait. Et ce n'est pas une nouvelle chose ! [Kc.16v35] 
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18 Et c’est pourquoi aussi je vous supplie de ne pas mettre le charnel avant le spirituel ! Les fils du diable se 
soucient de ce qu'ils vont devenir sur la terre, de ce que même leur cadavre sera derrière eux. Ne les imitez pas 
! Si vous devez recevoir le traitement d'un chien et aller au Ciel, ne reculez pas ! Si vous soupirez pour le Ciel 
et que vous reconnaissez que c'est le Dieu Tout-Puissant qui m'a parlé le 24 avril 1993, recevez ceci comme 
un appel du Seigneur Jésus-Christ Lui-même. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Dieu s'est donné pour nous 
et c'est à juste titre qu'Il demande notre vie ! Mourons pour la terre et vivons pour le Ciel ! Prêter à Dieu ce 
qu'Il nous a donné, ne doit pas être regardé comme un sacrifice de trop ! [Kc.6v18] [Kc.16v22] [Kc.16v31] [Kc.19v59]  
19 Vous voyez ? Je ne manque pas de dire que, pour un nouveau Message, comme celui-ci, une assemblée, 
surtout en ville, ne peut pas passer trois mois sans conversion. Et si une assemblée n’avance pas, le responsable 
c'est la tête. Et si cela persiste, il doit accepter de s'asseoir humblement, de lui-même. Je reviendrai sur cela. 
20 Mais, quant à vous mes disciples, souvenez-vous de la parabole des talents et ne soyez pas des figuiers 
stériles ! Frères comme sœurs, comme la Samaritaine, faites que tout le monde entende ce Message autour de 
vous. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. [Kc.16v28]   
21 De même, tous ceux et celles qui ont des moyens matériels ou financiers doivent agir dans ce sens, mettant 
leurs biens au service de Dieu selon Esdras 1:5-6. [Kc.10v61] 
22 Que Dieu vous bénisse, la réunion est terminée. Chez vous à la maison, n'oubliez pas de prier pour moi. Et 
que, séparés de corps, Dieu nous garde toujours dans le même Esprit jusqu'à ce qu'on se retrouve. Amen ! 
 
Chapitres similaires : Kc.16, Kc.72 et Kc.108 
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KACOU 16 : APPEL À L’ÉVANGÉLISATION 

(Prêché le dimanche 9 Mars 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Sachez que tout ce que nous allons faire ici sur la terre, périra ici et ne viendra pas en mémoire devant Dieu. 
Seuls les actes qui rentrent dans l'ordre du Salut subsisteront jusque dans l'éternité car c'est la robe des noces 
selon Apocalypse 19 :7-8. C'est à cela que nous avons été appelés. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
2 Bien ! L'expansion de l'Évangile qui est la bonne Nouvelle de minuit n'est pas seulement une nécessité mais 
une obligation. L'huile en réserve, c'est en mémoire de tout cela. Corneille reçut l'Esprit comme une 
récompense à la crainte de Dieu et ses aumônes de toujours. Si vous êtes réellement nés de Dieu, quelque 
chose doit se passer en vous au contact de la vérité comme la femme Samaritaine parce qu'il y a une Vie, une 
stimulation qui se produira. 
3 Or le plus grand péché dans le désert est de découvrir l'eau et cacher cela aux gens. Répandez ce Message 
afin que ceux à qui Il est destiné puissent Le recevoir. Nous ne cherchons pas à transformer des crabes en 
poissons ou des ânes sauvages en agneaux de Dieu mais nous avons obligation de les avertir sans exception. 
Même s'ils appellent cela « jugement », faites-le ! Ne vous laissez pas distraire ! [Kc.15v1] [Kc.72v18] [Kc.115v1]   
4 Autrefois, les premiers chrétiens condamnaient les féticheurs. Et ceux qui étaient des enfants de Dieu se 
repentaient, brûlaient leurs fétiches et acceptaient la vérité mais les fils des ténèbres, la postérité du serpent, 
disaient : « Dieu dit de ne pas juger… » puis, dès le XVIème siècle, les protestants condamnaient l'église 
catholique. Les brebis selon Jean 10 reconnaissaient la voix de leur Maître et sortaient pour avoir la Vie 
éternelle mais les fils du diable, les mêmes vieux démons disaient « Dieu dit de ne pas juger… ». Aujourd'hui, 
ce sont les protestants et les évangéliques qui se servent de ce bouclier. Vous voyez ? Les démons ne meurent 
pas. 
5 Peu importe ce qu'ils diront, ne soyez pas distraits ! Ils transportent des bibles comme des carapaces, ils n'en 
savent rien. Qu'ils veuillent entendre ou pas, prêchez-leur cela ! Ils iront en enfer mais il faut qu'ils entendent 
cela. Amen ! Dans Matthieu 7:1, il est dit : « Ne jugez pas » mais qu'en est-il de Jean 7:24 ? 
6 Et s’ils vous trouvent violents, alors que signifie : « Races de vipères ! Serpents dans l’herbe ! Tombeaux 
blanchis ! » Suis-je le premier prédicateur sur la terre qui nomme les adversaires de la vérité ? C'est eux qui 
n'ont pas le droit de juger mais à nous, Dieu nous a donné le pouvoir de les juger selon 1 Corinthiens 2:15 ! 
Non seulement de les juger mais de juger aussi les anges déchus qui sont leurs saint-esprits. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. Depuis Noé, les prophètes, Jésus-Christ et les apôtres, si on peut prêcher sans juger alors je 
ne sais pas ! C'est Dieu qui a le droit de juger et Dieu m'a donné pouvoir et autorité par écrit ainsi qu'à vous 
qui croyez ce Message de les juger ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
7 Lisez 2 Timothée 2:17. Vous voyez ? Nous vivons dans un temps d’arnaque et de falsification et la sagesse 
des hommes a donné un petit appareil pour tester les billets de banque. Certains ont des moyens pour 
reconnaître le vrai billet du faux. Par exemple au regard ou au toucher, c'est ce qu'on appelle le don spirituel. 
Mais pour les esprits, les dons et doctrines, Dieu a donné un moyen qui n’est pas la Bible mais un prophète 
messager. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
8 Nous commençons à voir de plus en plus les brochures de William Branham avec les gens parce que cela ne 
peut plus donner la Vie éternelle. Ce fut la vérité d'un certain temps. Et ils font de plus en plus de conversions. 
Pourquoi ? Les vautours, les charognards et corbeaux s'attroupent là-bas, criant et sautant, tandis que les aigles 
sont au Cri de minuit. La Bible dit dans Apocalypse 16:13-14 que ce sont les esprits de grenouilles. Les yeux 
de la grenouille sont sur sa tête. Ils voient ce que Dieu a fait dans le passé, ce que Dieu va faire dans le futur 
mais pas ce que Dieu est en train de faire : « Moïse a dit ! Moïse a dit ! Le Messie va venir » or le Messie était 
là ! « John Wesley a dit ceci, Martin Luther a dit cela, William Branham a dit ceci… » Vous voyez ! C'est 
pitoyable ! [Kc.9v33] [Kc.40v16] [Kc.131v5] 
9 Dieu a permis de voir la vérité afin que vous en soyez l'écho ! Romains 10 :14 dit : « comment croiront-ils 
en Celui dont ils n'ont point entendu parler ? » Méfiez-vous des soucis du siècle présent qui sont inimitiés 
contre le Salut. À la fin de chaque âge, l'Esprit dit : « À celui qui vaincra je donnerai ceci ! … ». Si nous avons 
vaincu les péchés de la chair, les fausses doctrines, ne perdons pas de vue les soucis de ce siècle. Lisons 
Matthieu 13:22 et Matthieu 25:24-30, vous voyez ? 
10 Il est vrai que vous avez reçu les Paroles de la Vie éternelle mais qu'est-ce que vous allez en faire pour 
qu'un jour devant le trône de Dieu les fils du diable ne disent pas : « Je ne savais point qu'il y avait une telle 
vérité sur la terre sinon je L'aurai acceptée ! » Nous devons savoir que Dieu attend beaucoup de nous. 
Ressentez cela dans les cœurs. Ne soyez point influencés ! 
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11 Si quelqu'un prétend avoir le Saint-Esprit et rejette cette prédication que j'apporte, dites-lui en avertissement 
que c'est plutôt l'esprit de divination qu'il a, même s'il parle en langues et ressuscite les morts, dites-lui cela. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Ne les quittez point sans leur avoir dit cela. Je dis bien : ne les quittez 
pas sans leur avoir dit cela. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. [Kc.20v15]   
12 Le temps de l'intimidation est passé. Ils transportent des bibles pour rien, ce sont des arcs sans flèches. 
13 Si vous remarquez, dans Jérémie 26 :7-11, ce sont les prophètes et les sacrificateurs censés connaître la 
Parole de Dieu qui trouvent que le prophète Jérémie mérite la mort tandis qu'au verset 16, le peuple voit le 
contraire. Vous voyez ? C’est la même chose aujourd’hui. 
14 Ne soyez point influencés par un révérend, ou un prophète. L'Esprit et la Parole sont Un. Ils ne reçoivent 
pas cette Parole parce que ce n'est pas elle qui les a créés. Et ils ne La reçoivent pas parce qu’ils n’ont pas le 
Saint-Esprit. Ils sont venus à l'existence comme les ronces et les épines. Ils ne sont pas une partie de la Parole 
de Dieu c’est pourquoi ils ne La reçoivent pas. Tous les oiseaux ne sont pas des aigles et nous ne leur 
demandons pas de devenir des aigles. 
15 Quelles prédications pensez-vous que les prophètes de l'Ancien Testament donnaient et qui leur coûtaient 
la vie ? Et si nous avons le même Esprit que ferons-nous ? Vous voyez ? 
16 Quand je vois les branhamistes et autres dire : « Nous avons la parole », cela me rappelle une festivité de 
vautours. Ce qu'un aigle ne peut plus manger, c'est ce que les vautours, les rapaces et charognards appellent : 
« Nous avons la parole, nous sommes versés dans les écritures ». C'est exactement ce que les moabites firent 
avec Balaam. Et c'est pourquoi je vous ai dit de ne pas aller là-bas. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
17 Très bien ! Revenons maintenant à notre sujet ; et j'aimerais prendre l'exemple de Saint Martin de Tours le 
messager de l'âge de Pergame. À vingt ans, jeune soldat, après le baptême, il fut mis en congé sur sa demande 
et ne retourna plus à son poste car il venait de rencontrer non pas une église mais un homme, le prédicateur 
Hilaire de Poitiers. On ne peut jamais rencontrer Dieu dans une église mais avec un homme. Et les prophètes 
sont des hommes. Lorsque vous entendez Ésaïe, Jérémie, Amos, Habacuc et tout cela, ce ne sont pas des noms 
d’églises mais ce sont des noms de prophètes.  
18 Et la Parole de Dieu vient au prophète parce que Dieu est avec ses prophètes. Et pour rencontrer Dieu, c’est 
Hilaire que Saint Martin de Tours devait rencontrer. Et à la mort de Hilaire, la ville de Tours réclame Martin 
comme évêque. Et voici ce que Rome répond : « Nous ne pouvons pas faire évêque un homme de si petite 
mine, si mal vêtu, si mal peigné… ». Pour conclure qu'un personnage aussi chétif est indigne d'un si haut rang 
! Cela se trouve dans l’histoire de l'Église des Apôtres et des Martyrs, Daniel Rops, page 243. 
19 Mais en réalité, Rome a toujours vu en de tels hommes qu'elle n'a pas formés, des ennemis dangereux. Mais 
déjà brûlait en Saint Martin de Tours un feu que rien ne pourra éteindre. Il ne se découragea point. À pied ou 
âne, de villages en villages, de campagnes en campagnes, des dizaines d'assemblées naissaient, des miracles 
l'accompagnaient. L'Église lui reconnaîtra une place égale à celle des apôtres. Des évêques l'appelaient mais 
il ne les rencontra pas jusqu'à ce qu'il meure en l’an 397. Plus de 4000 églises paroissiales étaient sous son 
patronage, 485 bourgs et villages portent son nom. C'est vers une telle consécration qu'il nous faut arriver. 
Amen ! 
20 Pour Rome qui était censée connaître la Parole de Dieu, c'était un indigne homme mais cependant un ange 
de Dieu. Vous voyez ? Si j'étais aux assemblées de dieux, je ne serais jamais ce que je suis aujourd’hui parce 
que je n'ai pas le Bac ! Vous voyez ? Nous préférons un homme rempli du Saint-Esprit à un docteur en 
théologie. Et je vous ai mis en garde contre la moindre théologie, c'est de cela que la Bible parle dans Matthieu 
16:5-12. C’est le levain des pharisiens et des sadducéens. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Mais nous 
assistons à un réveil lourd dû aux soucis de ce siècle. Mais ce réveil atteindra les extrémités de la terre. La 
terre est remplie d’insensés et un homme préfère mettre sa richesse dans l’achat d’une voiture ou dans la 
construction d’une maison qui périra sur la terre. 
21 Après tous les exemples dans la Bible et l'histoire de l’église, on ne peut pas attendre qu'un ange descende 
du Ciel pour nous apporter la commission. Vous ne le faites pas parce que vous ne voulez pas le faire. Ne 
tentez pas Dieu ! Et ne dites pas « Si Dieu m'avait dit de faire ceci je l'aurais fait ! » Dieu n'a pas dit à Saint 
Martin de Tours de démissionner. Et ce n’est pas Dieu qui doit vous dire ce que vous devez faire. 
22 Et dans la prédication, les gens trouvaient que Hilaire était un hérétique, il dût même s'exiler un temps pour 
sauver sa vie. Et c'est un tel homme qui fut le maître de Saint Martin de Tours. Vous voyez ? Les chrétiens 
placent le mariage, les enfants, le travail avant l'œuvre de Dieu. Ils cherchent à savoir ce que leurs enfants 
deviendront sur la terre avant de penser au Royaume des Cieux et si l'entrée au Ciel doit leur imposer des 
sacrifices comme les apôtres et les saints d'autrefois, alors ils n'en veulent pas. Ils veulent le Ciel comme un 
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cadeau de Noël. Ils veulent un christianisme selon le modèle humain ! En dehors de ce que vous faites à 
l’endroit de la Parole de Dieu, tout le reste n’est que vanité et folie humaine. Et en dehors de ce qu’un prophète 
messager révèle en une génération, tout le reste n’est que vanité et folie humaine. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. [Kc.6v18] [Kc.15v18] [Kc.16v31] [Kc.19v59] 
23 Les colloques, conférences et séminaires sont des fabrications humaines. Même celui qui n'a pas de 
ministère, homme ou femme dès qu'il a reçu cette vérité que les autres n'ont pas, doit à tout instant, en toute 
circonstance et pour la moindre occasion la faire connaître parce qu’en lui brûle les Paroles de la Vie éternelle. 
Lorsque même vous marchez, vous avez l’impression que vous prêchez dans votre cœur, la vérité en vous est 
une vie comme une femme enceinte, faisant de vous une source intarissable du Salut comme Jésus l'a dit à la 
femme Samaritaine. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Chaque Message que Dieu a envoyé sur la terre a été comme une vérité unique qui doit aller jusqu'aux 
extrémités de la terre : Luther avec la justification, Jean Calvin avec la prédestination, John Wesley avec la 
sanctification, William Branham avec la lumière du soir la restauration. 
25 Et si vous remarquez, quand les Juifs tuent un prophète et que le temps de ce prophète passe, ils bâtissent 
un monument en sa mémoire et le reconnaissent. De même quand Luther est venu, il a été combattu mais 
quand son temps est passé, tout le monde l'a reconnu. Et ce fut le cas de Jean Calvin, John Wesley et maintenant 
pour William Branham. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
26 Recevoir la vérité et La tenir captive est une folie pour ces vierges de Matthieu 25 et comment Dieu peut-
Il remplir quelqu'un de son Esprit, si ce n'est pour aller porter cette bonne Nouvelle du Royaume ? Dans Actes 
4, les apôtres et les disciples demandaient une plus grande quantité de l’Esprit afin d'éclairer ceux qui sont 
dans les ténèbres et cela leur fut accordé. C'est une folie que de tenir une si grande vérité captive et laisser les 
gens mourir. C'est pourquoi ces vierges-ci manquèrent l'enlèvement et durent passer par la tribulation. C'est 
de cela que parle Matthieu 25:14-30 ; la parabole des talents est une suite de celle des dix vierges. Elle ne 
concerne ni les églises protestantes et évangéliques, les missions et ministères, ni les branhamistes mais les 
dix vierges et ce qu'elles auront fait de la vérité de Dieu qu’elles ont reçue. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »]. 
27 Pour avoir agi méchamment en tenant la vérité captive, elles seront sauvées mais par la tribulation. Selon 
Ézéchiel 33:1-9, nous devons obligatoirement répandre cette vérité « afin d'avertir le méchant à l'égard de sa 
voie ». Toutes ces églises se dirigent tout droit vers l'enfer et tu attendras qu'on te dise de les avertir ? La Bible 
dit : « Le méchant mourra dans son iniquité mais je redemanderai son sang à la sentinelle » mais si tu l'avertis 
et qu'il reste dans son église, catholique, protestante, évangélique ou branhamiste « et qu'il ne se détourne pas 
de sa voie, il mourra dans son iniquité mais toi tu as délivré ton âme ». Vous voyez ? 
28 Notre maison, notre entourage, ces quartiers, campagnes, villages, villes et pays et ces églises attendent qui 
? Chacun de nous rendra compte un jour devant Dieu. Si nous avons les apôtres pour pères, produisons les 
œuvres des apôtres. La parabole des talents dépend de ce que chacun a fait de la vérité qu'il a reçue. Vous 
voyez ? Si vous vous mettez à l'œuvre, les dons accompagneront. [Kc.15v14] [Kc.15v20] 
29 Imaginez-vous un camion et quelqu'un dehors en train de crier : « Vous, occupants de ce camion, sachez 
que ce véhicule n'est pas assuré, ses roues sont usées, le frein est abîmé et le conducteur n'a pas de permis de 
conduire ! ». C'est là notre mission. Vous voyez ? Les prudents chercheront à vérifier ce qu'il dit avec sévérité 
avant que le camion ne bouge d'un centimètre tandis que les fils du diable lui répliqueront : « Es-tu policier ? 
Tu n'as pas le droit de dire cela parce que tu n'es pas policier ! ». Vous voyez ? Les âmes n'ont pas les mêmes 
prix...Les âmes des fils du diable n’ont pas de valeurs. Ils peuvent mourir dans une église catholique, 
protestante, évangélique ou branhamiste. Ils peuvent mourir pour la politique, pour le football, ils peuvent 
mourir pour des choses de rien, ce sont des fils du diable. Ils doivent aller en enfer mais il faut que néanmoins 
ils entendent ce message. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
30 Quand nous voyons Matthieu 13:22, nous comprenons aisément les raisons de ce comportement. L'Esprit 
insiste expressément afin que celui qui a des oreilles pour entendre, entende. Dans la vision, il y eut une éclipse 
puis la lumière vint. Vous voyez ! … Quand un Message descend, sa lumière doit illuminer toute la terre et 
c'est ce que les vierges sages avaient compris et c’est pourquoi une grande portion d'huile leur fut accordée. 
Pourquoi donnera-t-on une si grande quantité d'huile à une personne qui n’en connait pas la valeur et qui ne 
fera rien avec ? Pour quoi faire ? Que ce soit dans l’Ancien ou le Nouveau Testament, c'est pour faire quelque 
chose que Dieu donne l'Esprit ou l'huile. 
31 Vierges sages ou vierges folles, c'est dès le commencement que la séparation a lieu. Vous voyez ? Les 
vierges folles ne sont pas seulement dehors mais elles sont assises ici avec leur cortège de soucis sur la tête. 
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Mais quand un enfant de Dieu travaille, son souci ce n'est pas ce qu'il a pu amasser dans son compte bancaire 
jusqu'à ce jour mais ce qu'il a fait pour Dieu afin de contribuer à l'expansion de la Parole. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. [Kc.6v18] [Kc.15v18] [Kc.16v22] [Kc.19v59] 
32 Quand Saint Martin demanda ce congé et il ne retourna plus jamais à son poste pour servir son pays. Dès 
qu'il a entamé la prédication dans les campagnes, il n'y a pas eu de maladie ou d'infirmité qui ait résisté à sa 
prière. Les morts ressuscitaient... Vous voyez ? Il n'acceptait aucun présent, comme l’avait recommandé le 
Seigneur Jésus. Nous ne pouvons pas accepter un présent de quelqu'un parce que Dieu a opéré un miracle dans 
sa vie par notre canal. Et nous ne nous voyons pas en train de débourser des sommes si nous en avions pour 
acheter des terrains et construire de beaux temples climatisés avec des moquettes alors que les gens meurent 
loin de la Parole. Vous voyez ? Nos efforts doivent aller d'abord dans le sens de l’expansion de la Parole. C'est 
exactement la seconde partie de la Parole qui descendait sur les Nuées. 
33 La première partie est terminée et nous sommes en train de terminer la dernière partie. Les premières 
Paroles étaient des Paroles de jugement et les secondes disaient à l'Église de changer de vie. Je me tenais 
comme ceci et je voyais du côté de l'Orient des écritures en français qui descendaient sur des Nuées. Cela 
s'adresse aux élus et ils croiront. Ils ont dit : « Nous n'avons pas vu l'Ange et l’Agneau mais nous croyons 
ENTIÈREMENT… » Vous voyez ? 
34 L'enlèvement n'est pas pour les corbeaux, les grenouilles et vautours hypocrites ; ni pour ceux qui ont honte 
de l'Évangile. Même vous, sœurs, rendez témoignage ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
35 Revenons maintenant à Ézéchiel 33, de la même manière que nos pères apostoliques ont sonné la trompette, 
c'est ainsi que chacun de nous est appelé à le faire. Être chrétien, c'est réaliser la valeur des âmes qui périssent 
alors qu'elles ont le droit d'entendre la vérité pour être sauvées. Être chrétien, c'est avoir le poids et la 
compassion des âmes. Que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! [Kc.15v17] 
 
Chapitres similaires : Kc.15, Kc.72 et Kc.108 
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KACOU 17 : LA CONFESSION PUBLIQUE 

(Prêché le dimanche 10 Août 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 

 
1 Le grand combat de ce Message n’a pas consisté seulement à dévoiler le serpent, la séduction mais aussi à 
couronner l’œuvre de sanctification tant charnelle que spirituelle. Et nous en sommes à un élément 
apostolique : la confession publique. [Kc.1v16] 
2  Et cette sublime doctrine est incontournable même pour les péchés légers c’est-à-dire involontaires ou par 
erreur. Par exemple, si quelqu’un vous demande de l’argent et que vous lui donniez sans question et qu’il va 
jouer à la loterie, achète de la cigarette, la boisson alcoolisée ... ou si vous murmurez ou vous vous trompez 
pour chanter un chant païen, … vous êtes coupable. Si vous vous associez même une seule seconde pour prier 
avec une personne de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et 
le judaïsme ou ces missions et ministères, vous êtes coupable comme celui qui consulte un devin ou un 
féticheur. Si vous êtes quelque part sans Bible et qu’il se trouve là une version Louis Segond ou Scofield ou 
Thompson ou King James, vous regarderez cela comme un piège de Satan.  
3 Vous ne pouvez pas faire usage de mots ou expressions de rue. Et ni pour un mort, ni pour une fête ou un 
mariage, pour rien… vous n’entrerez pas dans ces églises, leurs veillées ou leurs cellules de prières. Si vous 
péchez légèrement en paroles avec une personne que vous saviez moqueur ou critiqueur, c’est un péché 
semblable à celui qui va dans la maison d’une prostituée. Ce sont des péchés auxquels on doit être confronté 
car, au point où nous sommes arrivés, quiconque se livre même une fois à la masturbation, au mensonge, à la 
fornication, la politique, l’adultère, ou qui ne paie pas les dîmes et offrandes,… est pour nous un ennemi 
redoutable et l’objet de nos troubles, il est comme un lépreux dans le camp d’Israël. 
4  Mais sachez que si quelqu’un nous tourmente comme Acan ou suit indignement ce Message, il est sous la 
malédiction de 1 Corinthiens 11:27-30. Si vous êtes assis là avec des péchés et que les gens se confessent 
autour de vous et que cela ne vous dit rien, sachez au moins que vous serez remplis de démons et de 
malédictions. Sachez que vous êtes venus dans la maison de Dieu pour en ressortir maudits plutôt que d’être 
bénis. Prenez garde car le péché n’est pas une seconde nature pour les enfants de Dieu et Dieu a dit à 
Moïse: «Ceux qui M’ont tenté dix fois n’entreront pas dans le pays promis ». Toutes les fois que vous vous 
asseyez là avec des péchés non confessés dans votre cœur, cela monte devant Dieu dans le Ciel. [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !]. [Kc.18v1] 
5  De même, vous ne pouvez pas vous confesser avec le sourire aux lèvres. Et vous devez enlever votre veste 
avant de vous confesser. La confession publique ne doit pas être une prédication, un témoignage, un règlement 
de compte ou une justification mais la confession avec regret. Evitez aussi les détails sauf si l'assemblée les 
demande. Si vous avez péché à l'égard de quelqu'un et qu'il en parle encore, même si cela est antérieur au 
baptême, confessez-le lui puis devant l'assemblée. Vous voyez? 
6  Et si vous avez péché, ne venez pas vous tenir là pour dire: « Oh! Frères... comprenez-moi!, la Bible dit que 
la chair est faible, j'ai fait telle chose…». Ce n'est pas à vous de dire cela à vos frères! Ce doit être quelque 
chose comme: « Frères, j'ai péché contre Dieu et contre vous, j'ai faibli, je vous ai trahi, je ne suis pas digne 
d'être appelé frère! Telle chose m'est arrivée… » 
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7 Aussi, que tous ceux qui ont quelque chose à confesser le fassent ensemble l’un après l’autre et qu'il y ait 
une seule prière pour tous. Après toutes les confessions, la parole sera laissée à l'assemblée par celui qui dirige 
la confession publique afin que l’assemblée puisse intervenir sur les confessions. Mais un frère qui s'est 
confessé n'est pas digne d'intervenir sur la confession d'un autre. [Kc.71v28] 
8 Mais, il y a des choses qui ne peuvent pas venir à la confession. Par exemple si vous n’avez pas pu parler 
devant quelqu’un qui essaie de contredire le Message, la solution n’est pas de venir à la confession publique 
mais vous devez rappeler cette personne pour lui dire ce que vous n’avez pas pu lui dire avant de venir vous 
confesser. De même, celui qui n’a pas payé la dîme ne se confesse qu’après avoir remboursé cela.  
9 Bien ! La confession auriculaire c’est-à-dire la confession des péchés à un prêtre ou à un pasteur est une 
institution humaine. Les apôtres depuis le temps du Seigneur Jésus-Christ ont institué la confession publique 
selon le pouvoir que le Seigneur Jésus-Christ Lui-même avait donné dans Jean 20:23. La confession publique 
fut abolie vers la fin du IIIème siècle et fut remplacée par la confession auriculaire qui a été instituée par saint 
Benoît, fondateur de l'ordre des bénédictins mais pas avec rémission de péchés. En l’an 1215, la confession 
auriculaire a été imposée au concile de Latran et rendue obligatoire puis, deux ans plus tard, au concile de 
Trente, cela devint un dogme absolu. C'est en l’an 758 que la confession auriculaire fut introduite en Occident 
par l’ordre religieux d'Orient en remplacement de la confession publique. 
10 Et après la confession auriculaire, le prêtre disait: « Je t’absous autant que je le peux et que tu en as 
besoin». Au lieu de dire: «Puisse Dieu pardonner tes péchés ainsi que les miens! » 
11 Et en complicité avec les prêtres, des rois et empereurs profitaient de la confession auriculaire pour 
commettre des crimes. Le roi Louis XI se confessait dès qu’il avait commis un grand crime et il avait, dès lors, 
le cœur soulagé et la conscience libre. Il se confessait souvent or si c'était la confession publique, il ne le ferait 
pas. Et en ce même temps, cette pratique protégeait leur trône. En Normandie, un jeune homme s'est confessé 
à un prêtre disant qu’il avait voulu tuer le roi François Ier. Le prêtre avisa le roi et il s'en suivit ce que vous 
savez. Or si c'était en confession publique, le roi ne pouvait rien faire à ce jeune homme. Vous voyez ? 
12 Confesser les péchés à un homme, qu'il soit prêtre ou pasteur ce n'est pas correcte. Cela vient du diable. 
[Ndr: L’assemblée dit : Amen !].  [Kc.18v10] 
13 Vérifiez l'histoire et vous verrez qu'en Israël, au jeûne du Kippour c’est-à-dire grand pardon, la confession 
était publique. Ce jour-là, tous les Juifs se rassemblaient et confessaient leurs péchés publiquement pendant 
un quart de la journée! Pas un quart d’heure mais un quart de la journée, les uns après les autres… Lisez 
Néhémie 9 :1-3 et vous verrez cela ! Vous voyez ? 
14 Dire ses péchés à un prêtre ou à un pasteur, cela ne s'appelle pas confession mais confidence. Vous avez 
fait des confidences à un prêtre ou pasteur pour soulager votre conscience mais ne parlez pas de confession. 
La confession auriculaire ou privée est un héritage catholique. 
15 Voici ce que dit le dictionnaire Littré, Tome 2, page 633: « confession auriculaire ou privée: confession 
qui se fait à l'oreille du prêtre, par opposition à la confession publique qui a été d'usage dans l'Église 
Primitive ». Maintenant, voici ce que dit le Larousse du XXème siècle, volume 2, page 404: « confession 
auriculaire ou privée: celle qui est faite en secret à un prêtre ou à un pasteur, confession publique: celle qu'on 
faisait autrefois devant l'église ». Vous voyez ? Depuis les apôtres jusqu’au IVème siècle, c’était la confession 
publique. Puis l’église catholique romaine a mis fin à cela et a institué la confession auriculaire. Dieu ne peut 
pas vous écouter à moins que votre confession soit publique car c'est un commandement. Ne confondez 
pas faire des confidences et se confesser.  
16 Dans les Évangiles, dans Jean 8, une femme adultère devait être lapidée mais elle a pu atteindre le carrefour 
de la loi et de la grâce et là, la grâce a prévalu. Vous voyez? Tout le peuple voulut la lapider conformément à 
ce qui se passait sous la loi depuis Moïse. C'est Moïse qui a commandé cela car tout péché est contre le peuple. 
Pourquoi les juifs voulaient-ils lapider cette femme si son péché n’était contre eux? Vous voyez? Tout le 
peuple lapida Acan dans Josué 7. Le péché d'Acan leur causa un préjudice parce que c’était aussi leur péché. 
Le péché d’Acan leur fut imputé. Et c’est la même chose aujourd’hui. Dès l’instant où vous croyez au Message 
et que vous avez reçu le baptême, vous êtes membres du corps du Christ. Tous nous formons le corps de Christ 
et le péché d’un membre est le péché de tout le corps. Et donc si un membre cache ses péchés et vient s’asseoir 
ici, c’est un ennemi comme Acan. Vous voyez ? 
17 Moïse donna le pouvoir aux juifs de lapider mais le Seigneur Jésus-Christ nous donna le pouvoir de 
pardonner. Mais nous ne pouvons pardonner que si vous vous confessez devant l’assemblée, devant tout le 
monde. Si vous avez peur ou honte de l’assemblée, alors ne péchez pas. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
18 Nous croyons qu'après le baptême, nous formons un même corps et que le péché d'un membre est le péché 
de tout le corps. Et Matthieu 18:18 dit: «En vérité, Je vous dis: Tout ce que vous lierez sur la terre sera lié 
dans le Ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le Ciel ». Et dans Jean 20:23, quand le 
Seigneur Jésus-Christ a dit: « À quiconque vous remettrez les péchés, ils seront remis; et à quiconque vous les 
retiendrez, ils seront retenus», c'est à des humains qu’Il s’adressait. Et ces humains, c’est nous, l’Église 
vivante. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
19 Dans Matthieu 16:19, le Seigneur Jésus-Christ a donné ce pouvoir de pardonner à Pierre. Mais dès que 
l’Église s’est formée, ce pouvoir s’est déplacé et est allé à l’Église. Ainsi Matthieu 16 :19 parle de celui qui a 
les clés du Royaume sur la terre. Celui qui a les clés du Royaume; une personne unique dont la prière est reçue 
devant Dieu, plus puissante que la prière de toute la terre réunie. En temps de détresse, dans 2 Rois 19, le roi 
Ezéchias envoya Eliakim, le souverain sacrificateur, et Shebna, le scribe, et les anciens des sacrificateurs vers 
Ésaïe, le prophète, afin qu'il fasse monter une prière pour Israël. Et ils ont dû dire: « Oh roi, nous t’informons 
que tous les sacrificateurs d’Israël ont décidé un jeûne Josaphat pour tout le pays et un jeûne Esther est en 
vue avec l’accord de toutes les églises et leurs présidents et jusqu’à huit cents prophètes ont vu le succès 
d’avance». Mais le roi a dit: Je préfère Ésaïe. Allez vers Ésaïe, le prophète qui est seul contre tous les hommes 
de Dieu ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Je préfère Ésaïe, celui que tout le monde combat. Dans l’histoire, 
j’ai compris que celui que tout le monde combat, c’est lui qui a les Paroles de la Vie éternelle. Amen !  Les 
bons rois d’Israël ont toujours agi ainsi.  
20 Maintenant revenons à notre texte ! La confession publique est un cauchemar pour les ouvriers de péchés 
dans les assemblées. C'est pourquoi ils ne la veulent pas! Ils sont tristes quand on parle de confession publique. 
Et un membre de l’église des assemblées de dieux m'a dit: « le Message est vrai et je veux bien venir mais si 
vous supprimez la confession publique, vous ferez beaucoup plus de convertis! » D'autres disent: « Si je me 
confesse publiquement, des disciples iront parler de ma confession dehors! » Mais, s'il en est ainsi, ne péchez 
donc pas! Vous voyez ? Une soi-disant confession adressée directement à Dieu est du diable. Vous voyez ? 
Toute confession doit être publique devant l'assemblée. C'est le commandement de Dieu aujourd’hui. C’est le 
Message et la révélation de Jésus-Christ aujourd'hui. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
21 Et parlant de confession publique, que dit Job? Lisons cela, Job 31:33-34: « Si j'ai couvert ma transgression 
comme Adam, en cachant mon iniquité dans mon sein, Parce que je craignais la grande multitude, et que le 
mépris des familles me faisait peur, et que je sois resté dans le silence…». Maintenant je vais lire le verset 40, 
écoutez bien : « …Que les épines croissent au lieu du froment, l'ivraie au lieu d'orge! » Vous voyez? Job dit 
que si, à cause de la multitude des gens, si à cause du mépris des gens, il a caché son iniquité dans son cœur, 
s'il entreprend une activité, que cela échoue! Si vous avez eu la force de pécher et que vous avez honte ou peur 
de confesser cela publiquement comme Job, alors une malédiction sera sur vous et sur ce à quoi vous mettrez 
la main! [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
22  Et quant aux réactions après la confession publique, nous ne sommes pas dans une salle de classe et nous 
ne voulons pas de brillants analyseurs de confessions publiques, des gens qui sont comme obligés de se 
prononcer sur chaque confession, nous n’en voulons pas. Toute intervention doit être dans la douceur, dans le 
but de ramener le pécheur. Mais si cela ressemble à une agression, alors cette intervention est diabolique.  
23  Et pour ce qui est de pardonner, l'assemblée est libre de pardonner ou de ne pas pardonner en vertu du 
pouvoir que Dieu même a accordé à l'Église dans Matthieu 18:18 et Jean 20:22. Nul ne doit dire: « Nous 
sommes tous pécheurs; donc nous devons pardonner obligatoirement ». Sous la loi, c'est à des humains comme 
nous que Dieu donnait le pouvoir de lapider. Et nous n'avons pas le droit de tordre la Parole par rapport à nous-
mêmes!  
24  Jusqu’à sept mois dans le Message, celui qui se confesse finira toujours par recevoir la prière de 
l’assemblée. Mais après sept mois dans le Message, si un frère n'ayant pas de considération pour nous et pour 
le Message va commettre un péché de sexe, je demande qu’un à trois mois après la confession, il vienne avec 
la fille avant qu'on ne prie et c'est juste. Vous dîtes : « Et si elle ne veut pas venir? ». Elle viendra! Pourquoi 
ne viendra-t-elle pas? Tant, ce frère a été sage pour l'envoyer à l'hôtel, il sera sage pour l'amener ici. Et si elle 
a accepté d'aller à l'hôtel pour être déshabillée et souillée, ce n'est pas dans un temple qu'elle refusera de venir 
pour être purifiée! Il est tenu de l'amener ici pour qu'elle nous dise qu'elle n'est pas enceinte et qu'il n'y a aucun 
problème avant que nous ne priions pour ce frère. Mais s’il s’agit d’une sœur, elle ne peut pas amener ce païen. 
Mais elle viendra après le temps de sanction et nous prierons pour elle si pendant ce temps de sanction, elle 
est restée pure. Mais au moins le frère ou la sœur donnera les raisons de son acte puisque le péché de sexe ne 
peut pas surprendre. Le jugeant faible, on peut lui donner un temps d'observation pendant lequel il demeure 
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dans l'assemblée et se confesse pour les péchés qu'il commettra. Mais pour ce péché, il le reconfessera après 
le temps d'observation. [Kc.70v2] [Kc.112v3] 
25 Mais s’il s’agit d’un cas d'adultère avec un homme ou une femme mariée, le frère ou la sœur ira d'abord 
vers le conjoint de cette personne et lui demandera pardon avant de venir se confesser dans l’assemblée. Mais 
si le frère ou la sœur est marié, il se confessera d'abord à son conjoint puis il sera accompagné d'un témoin en 
plus de son conjoint vers l'autre couple. Et c'est après ces démarches qu'il viendra se confesser dans 
l'assemblée. Et je vous dis que ceci est un commandement du Seigneur, une révélation de Jésus-Christ pour 
cette génération. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
26 Pour les confessions, une personne qui s'est confessé au premier culte après son péché ne peut pas être mise 
dehors, elle passera son temps de sanction dans l'assemblée et s'il s'agit de rapport sexuel, vol, escroquerie ou 
échanges de photos ou vidéos impures c'est-à-dire de sexe, cela doit être publié en information dans le groupe 
du pays. 
27 Ce n’est pas parce que nous sommes forts que nous suivons ce Message, mais avec l’aide et la grâce de 
Dieu, comme Josué et Caleb nous disons que par la foi nous le pouvons! Louons-Le simplement! Chantons et 
louons son Nom! Amen !  
28 Dieu siège dans la sainteté et les anges crient nuit et jour : « Saint, saint, saint est le Seigneur ». Si vous 
aimez la sainteté et la sanctification, vous n’allez pas rejeter la confession publique. Si vous êtes un enfant de 
Dieu, à cause de la confession publique, vous direz : « Oh Dieu ! Si j’avais rencontré ce Message depuis mon 
enfance, je n’allais pas mener une mauvaise vie, il y a des péchés que je n’allais jamais commettre. » Pour un 
enfant de Dieu, la confession publique est un don de Dieu et les élus disent Amen à cela. 
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KACOU 18 : QUESTIONS-REPONSES PREMIÈRE PARTIE 

(Les questions ont été posées à différentes dates à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Q-R. N°1/ Frère Philippe, celui qui ne vient pas se confesser et qui ne commet plus ce péché peut-il être 
délivré? 
S’il ne commet plus le péché, alors c’est le diable qui le séduit car le seul péché est sur lui comme s’il avait 
commis mille péchés plus graves. La culpabilité et la malédiction sont attachées à lui et à l’assemblée à cause 
de lui. Vous ne devez point participer à un culte avec un péché non confessé. C’est avec une conscience pure 
et un cœur joyeux que vous devez adorer le Seigneur Jésus-Christ. Et dans l’assemblée, vous devez être un 
sujet de bénédiction et non un sujet de malédiction comme Acan dans le camp d’Israël. [Kc.17v4] 
2 Et pour la confession publique, que tous se confessent et qu’il y ait une seule prière pour tous ceux à qui 
l’assemblée a décidé de pardonner. Et les péchés peuvent être même avant le baptême, si cela vous trouble. 
[Kc.54v1]  
3 Q-R. N°2/ Frère Philippe, qu’en est-il du luxe ? 
Le luxe doit être banni, surtout au Cri de minuit. Un pasteur ne peut pas avoir des millions en banque pendant 
que d’autres parcourent des dizaines de kilomètres à pieds pour venir au culte et n’ont rien à manger. Le luxe 
doit être banni au profit de l’avancement de la Parole de Dieu! 
4 Q-R. N°3/ Frère Philippe, en quoi consiste le mariage ? 
On ne se marie pas en deux ou trois phases complémentaires mais en une seule phase. C’est le père qui donne 
ou refuse sa fille en mariage, et la dot est le seul symbole du mariage, pas une bague ou un papier mais la dot. 
Et c'est la cérémonie de dot qui sort le mariage de la clandestinité. 
5 Et, je voudrais dire que je ne suis pas contre le fait d'aller devant le maire mais quand vous passez outre la 
dot et que vous allez directement devant le maire, Dieu ne peut reconnaître ce mariage que si le maire est le 
père de votre femme. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
6 Bien! Maintenant si un homme arrive avec une concubine ou une copine au Message, ils doivent arrêter 
aussitôt tout rapport sexuel avant la dot. 
7 Et si une femme a été dotée dans sa vie et que la dot n’a pas été restituée et que le conjoint est vivant, elle 
ne peut pas se remarier à moins que ses parents restituent la dot du premier mari.  Et si vous avez épousé une 
telle femme, sachez que vous vivez dans l’adultère devant Dieu.  Si vous avez doté une femme et qu'elle va se 
marier à un autre homme, elle reste votre femme et les enfants qu'elle fait là-bas sont vos enfants même si cet 
homme l'a aussi dotée. 
8 Et maintenant sur le mariage, j’aimerais dire qu’un couple vivant en concubinage, sans dot n’a pas le droit 
de recevoir le baptême, sauf s’ils arrêtent tout rapport sexuel. La femme peut être baptisée tout en vivant sous 
le toit de ce concubin, cet homme qui ne l’a pas dotée. Mais l'homme, lui, ne peut pas être baptisé car c'est un 
ravisseur selon 1 Corinthiens 5:11. Un homme qui vit avec une femme qu’il n’a pas doté, c’est un ravisseur et 
un ravisseur est un voleur et la Bible dit que les voleurs n’iront pas au ciel. [Kc.51v36] [Kc.52v6] 
9 Au temps d'Abraham, la dot était la fin du mariage mais quand Israël fut une nation dotée de toutes les 
institutions, les anciens de la ville qui sont le type de la mairie aujourd’hui faisaient partie des témoins du 
mariage. Mais l’Eglise s’étant séparé de l’Etat, il y a une cérémonie civile en dehors de celle de l’Eglise pour 
sortir le mariage de la clandestinité. Mais le mariage lui-même, c’est la cérémonie de la dot.  
10 Q-R. N°4/ Frère Philippe, que devons-nous faire si un fidèle qui doit se confesser arrive en retard ou ne 
vient pas ?       
D’abord, quand il a péché, il doit prendre toutes ses dispositions pour arriver à l’heure. J’avais demandé qu’il 
informe le pasteur ou le dirigeant mais le diable voulait se saisir de cela pour installer une confession 
auriculaire à côté de la confession publique. On ne peut pas confesser ses péchés à un Frère même s’il s’agit 
du pasteur. Et une sœur peut se confesser sans informer son mari. La confession doit être publique, c’est une 
institution divine. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Même si la confession d’un frère est mal formulée le 
dirigeant l’orientera avec douceur mais on ne lui demandera jamais s’il a confessé cela au pasteur ou à un 
dirigeant avant de venir se confesser. La confession doit être entre Dieu, la personne qui se confesse et 
l’assemblée. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
11 Celui qui a péché ne doit pas arriver en retard ou manquer au culte mais s’il le fait, que son péché ne soit 
point imputé à l’assemblée. S’il n’arrive pas une deuxième fois, les anciens iront vers lui et s’il raidit le cou, 
il n’est plus frère. 
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12 Il est vrai que nous sommes un corps mais le doute ou l’incrédulité de quelqu’un ne pourra pas être imputé 
à l’assemblée s’il ne l’expose pas. Car nous marchons vers la perfection et chacun est responsable de ses actes. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
13 Q-R. N°5/ Frère Philippe, qu’en est-il d’un péché commis en rêve? Et aussi, qu'en est-il du sabbat? 
Quand on voit un songe, il faut chercher d’abord à savoir s’il est de Dieu ou du diable avant d'en chercher 
l'interprétation. 
14  Tout songe même du diable est permis par Dieu pour un but. Donc, les femmes de nuit ou maris de nuit, 
cela n'existe pas. Et si de plus en plus, vous avez des actes sexuels en rêve, alors il y a des péchés de sexe qui 
n'ont pas été confessés et c'est ce démon qui montre ces scènes. 
15 Le péché peut être aussi en pensée et en esprit et avoir une interprétation charnelle du spirituel. Nous savons 
que tout péché apporte des esprits dans notre vie, c’est pourquoi il faut les confesser et en être délivré. D’autres 
signes traduisent des péchés : le sommeil dans l’assemblée, les maladies de longue durée, les échecs et c’est à 
cause des péchés que nous avons des cultes formalistes. 
16 Et si Dieu vous a fait grâce d’être forts, jeûnez et priez pour les faibles, pour les chantres et prédicateurs. 
17 Et parlant de chantres,  les chantres doivent être disposés afin qu’ils ne viennent pas pour une formalité, 
mais pour mettre les gens en esprit et donner à Dieu une adoration pendant laquelle il y a même des baptêmes 
du Saint-Esprit, des délivrances, … une adoration à l’ancienne mode. Quelque chose que les guitares et 
orchestres ne peuvent pas produire. Une espérance repose sur eux et ils ne trahiront pas cela. Si le chantre 
s’approche souillé de l’autel, c’est un ennemi pour nous, cherchant notre mort. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»].  
18 Pour ce qui est du sabbat, nous retrouvons les adventistes du 7ème jour dans Matthieu 12:1-8 et Jean 9:16 
persuadant le Seigneur Jésus-Christ d'observer le sabbat mais le Seigneur Jésus-Christ a dit: je suis le Maître 
du sabbat. C'est un vieux démon. Le samedi fut le sabbat de l’ancienne Alliance dans le sang des boucs et des 
taureaux  mais le dimanche fut le sabbat de la nouvelle Alliance dans le sang du Seigneur Jésus. Et on le voit 
dans Hébreux 8:6-8, 1 Corinthiens 11:25. La Bible nous dit que c'est les dimanches que les apôtres tenaient 
les cultes: 1 Corinthiens 16:1-2, Actes 20:7... L’empereur Constantin n'a fait que rendre le dimanche férié 
quand il s'est lui-même converti. Et cela par un édit en l'an 327. Paul aussi a attaqué ces légalistes dans Galates 
4:9-10. Dans Colossiens 2:16, Paul dit: Que personne ne vous juge à propos des fêtes, de nouvelle lune ou du 
sabbat qui sont une ombre des choses à venir... 
19 Q-R. N°6/ Selon Marc 13:35 à quand peut-on situer l'enlèvement? [Ndr : Question posée lors d’une 
prédication publique]. 
 … Toi qui es branhamiste, si l'enlèvement doit avoir lieu à minuit ou au chant du coq ou au matin, qu'est-ce 
qui te regarde? Si l'enlèvement aura lieu à minuit, que vas-tu faire? Si tu tiens à le savoir, va consulter les 
brochures de William Branham! Aussi longtemps que vous ne quitterez pas vos divisions pour venir 
humblement ici, si vous me demandez de l'eau à boire, je vous donnerai du vinaigre! Au jugement, il faut dire 
à Dieu que j'étais trop arrogant sur la terre c’est pourquoi tu n'as pas cru en moi.  
20 Q-R. N°7/ Frère Philippe, à quel moment les dons doivent agir ? 
Avant, pendant et après le culte à chaque petite pause, surtout quand un moment de silence est observé mais 
pas pendant la prédication qui est aussi une manifestation de l'Esprit. Pendant la prédication, il doit avoir un 
respect total ; pas de « Amen ! » en désordre, personne ne doit dire « Prêche ! Dis tout ! », ainsi de suite, pas 
de spectacle et d’animation, je dis "non à toute émotion humaine. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
21 Quand on prie, fermez les yeux pour ne pas être distraits et soyez disposés dans la main du Saint-Esprit. 
Mais si vous priez pour quelqu’un qui a un démon, ouvrez les yeux. L’assemblée ferme les yeux pour ne pas 
être distraite et prendre un démon chassé. Mais les diacres gardent les yeux ouverts. 
22 Donc le culte commence par la confession publique devant l’assemblée et après la prédication, la prière 
pour les malades et les délivrances et autres sujets. 
23 Aussi, pendant les prières silencieuses, il faut s’attendre à l’opération des dons spirituels.   
24 Q-R. N°8/ Cette question m’a été posée par le frère Darius, lorsque je suis allé prêcher dans leur église en 
2005 alors qu’ils étaient encore branhamistes. C’était le 04 septembre 2005 et lors des questions-réponses 
après ma prédication, il m’avait posé cette question. Il avait d’abord lu dans deux brochures de William 
Branham et il a dit : « Monsieur,  nous bénissons Dieu qui nous a éclairé par son messager William Marrion 
Branham sur le Cri de minuit. Frère Branham nous a fait sortir des ténèbres pour nous conduire à la lumière 
et je ne sais vers où tu veux nous conduire et je signale que ce Cri de minuit n'est bon que pour celui qui ne 
connaît pas le Message de Frère Branham car tout ce que tu as dit se trouve déjà dans les brochures de Frère 
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Branham, je vous remercie! » Il était tout essoufflé,  il était tout en sueur et j’ai marqué une pause et j’ai dit : 
« Je me réjouis de ce que mon Message soit contenu, sinon conforme à celui de William Branham qui lui-
même a dit: j'ai prêché le même Message que Paul. » Et alors, il a repris disant : « Ce n'est pas conforme! »  
25  Et j’ai continué disant : «  Et quant à sortir de la lumière, c'est comme le Seigneur Jésus qui appelait les 
pharisiens à la Liberté et que ceux-ci lui disaient…, lisons cela: « Ils lui répondirent : Nous sommes la 
postérité d'Abraham, et jamais nous ne fûmes dans la servitude de personne ; comment dis-tu, toi : Vous serez 
rendus libres ? ». Vous voyez? Pour eux, Moïse les a déjà libérés de l'Égypte, c'est fini! Et quand Martin 
Luther a fait sortir les gens des ténèbres, qui est-ce qui les a ramenés dans les ténèbres à nouveau pour que 
Dieu envoie John Wesley? Et qui est-ce qui a ramené les méthodistes dans les ténèbres pour que Dieu envoie 
William Branham? Et si les dénominations disaient à William Branham qu'ils n'ont pas besoin d'une lumière 
parce que Paul a dit dans Éphésiens 5:8, « car vous étiez autrefois ténèbres, mais maintenant vous êtes lumière 
dans le Seigneur… » et Paul dit encore dans 1 Thessaloniciens 5:5: « car vous êtes tous fils de la lumière et 
des fils du jour ; nous ne sommes pas de la nuit ni des ténèbres ». Que direz-vous donc vous branhamistes? 
26  Et après cela, une autre personne s’est levée là-bas et elle a dit : « Durant   la prédication, vous nous avez 
appelés branhamistes. Je voudrais que vous rectifiiez cela parce que nous ne sommes pas des branhamistes 
mais des chrétiens. Il y a des branhamistes et ceux-là baptisent ou prient au nom de William Branham mais 
nous, nous ne sommes pas branhamistes, rectifiez cela! ». Et je lui ai dit : « Homme Frère, j'aimerais te dire 
que ceux qu'on appelle luthériens aujourd’hui ne baptisent pas au nom de Martin Luther. Dès qu'ils ont rejeté 
le Message de double prédestination de Jean Calvin, c’est-à-dire une prédestination à la vie éternelle  et une 
prédestination à la perdition, ils étaient déjà luthériens, qu’ils le veuillent ou pas. Ils ne voulaient pas être 
appelés ainsi mais leurs enfants l'ont accepté plus tard. Aujourd'hui, vous avez fait de « frère du 
message » votre nom sans le savoir, mais demain vos enfants s'appelleront branhamistes sans le savoir. 
27  Que vous baptisiez ou priiez au nom de William Branham, que vous soyez tonnerristes, paratonnerristes, 
frankistes, légalistes, grâcistes ou quoi, ce sont des détails. Vous êtes tous branhamistes! Il y a des dizaines 
d'espèces de baptistes et ceux qui baptisent au nom de William Branham ne sont qu'une espèce de 
branhamistes. Même parmi les tonnerristes, il y a des branches: ceux  qui  prêchent les tonnerres mécaniques 
et ceux  qui  prêchent  les tonnerres dynamiques. 
28 Alors que nous sommes à minuit, si votre foi repose sur ce que William Branham a dit ou sur les ruses 
d'Ewald Frank ou autre, vous êtes tous branhamistes, que vous le vouliez ou pas, vous êtes branhamistes. Dès 
l'instant où quelqu'un est dans une église catholique, c'est un péché pour moi de l'appeler chrétien. Et dès 
l’instant où quelqu’un suit le Message de William Branham alors que nous sommes à minuit et qu’il y a un 
autre prophète sur la terre, c’est un péché pour moi de l’appeler chrétien. Le chrétien, c’est celui qui suit Christ 
dans sa marche à travers les sept âges de l’Eglise. Quand Martin Luther était sur la terre, ceux qui ne croyaient 
pas en lui n’étaient pas des chrétiens. Quand John Wesley était sur la terre, les luthériens n’étaient pas des 
chrétiens. Et quand William Branham était sur la terre, les méthodistes et les luthériens et tous les autres 
n’étaient pas des chrétiens. Et aujourd’hui, je ne peux pas appeler chrétien quelqu’un qui suit le Message de 
William Branham. Le Seigneur Jésus-Christ marche au milieu des sept lampes d’or et ne peut jamais s’arrêter 
là où un prophète est mort. Il marche et aussi longtemps que l’enlèvement n’a pas encore eu lieu, Il marchera 
et Il parlera de génération en génération, suscitant des prophètes sur la terre jusqu’à la fin du monde et ceci est 
la foi des saints.  
29 Et il y eut un grand tumulte ce jour-là, ce 04 septembre 2005 mais la grâce de Dieu prévalut et dès le lundi 
05 Septembre jusqu'au dimanche 11 septembre, toute l'assemblée y compris le pasteur et son associé crut et 
fut rebaptisée. Cet intervenant aussi crut et fut rebaptisé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
30 Q-R. N°9/ Frère Philippe, du 24 avril 1993 au 8 juillet 2002, quelles charges avais-tu de l'église baptiste 
au temps du soir? 
Frère, je n'en avais aucune! J'ai toujours été un simple fidèle. Jusqu'en mars 2002 où j'ai reçu l'ordre de prêcher, 
j'étais comme celui qui va à l'église pour la toute première fois. 
31 Je suis chétif comme l'apôtre Paul selon 2 Corinthiens 10:1 et surtout pauvre, et comment puis-je être 
quelque chose parmi ces riches branhamistes? Quelqu'un qui n'a pas une grande instruction, comment peut-il 
être quelque chose parmi ces branhamistes ? Je n’ai pas le baccalauréat et je ne peux pas entrer dans une école 
pastorale protestante ou évangélique. De 1992 à 1993, j'étais aide-maçon sur un chantier de construction. Je 
servais du ciment à des maçons. C'étaient des ghanéens et togolais. Alors comment pouvais-je être quelque 
chose avec ces riches branhamistes? Le 27 mai 1997, j'ai écrit à la première page de cette Bible... je vais lire 
cela: « Cher Père, je T’écris cette lettre pour te faire part de ma foi depuis mon séjour ici en attendant que Tu 
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viennes me chercher pour rentrer à la maison... Père, que ta volonté soit faite et non la mienne… Et si mon 
cœur me rassure sur le chemin de la perdition, use de grâce envers moi et que ta Droite me ramène car je ne 
suis pas du nombre de ceux qui sont sages ou qui peuvent supporter ta colère... je ne voudrais rien faire; je 
veux attendre ton retour dans le silence. Oui, dans le silence. Amen! Viens Seigneur Jésus, je veux retourner 
à la maison. ». Vous voyez ? Celui qui est de Dieu, Dieu sait le faire attendre. Aujourd'hui, à peine les gens 
voient quelque chose qu'ils se jettent dans la moisson. 
32 Et non pas seulement cela mais j'attends de recevoir toujours quelque chose et être poussé à l'enseigner 
avant de l'enseigner c’est pourquoi je n'ai jamais corrigé un enseignement. Je n'ai jamais fait de recherche sur 
un mystère de la Bible. Je n'ai jamais dit: « ô Dieu éclaire-moi sur tel mystère! ». Un bon esclave se tient 
tranquille et attend son maître. 
33 Ainsi, là où était le Seigneur Jésus-Christ entre douze ans et trente ans, c'est là que j'étais entre 1993 et 
2002.  
34 Q-R. N°10/ Frère Philippe, quelqu'un dit qu'Apocalypse 10:7 ne parle pas de William Branham? Est-ce 
cela? 
Bien ! La prochaine fois, je ne perdrai pas mon temps à répondre à ce genre de question… Après le temps du 
soir, après donc William Branham, quel prophète Dieu a-t-Il envoyé sur la terre pour dire cela? Frère, si cela 
est vrai alors William Branham est un faux prophète et tous ceux qu'il a mandatés sont faux y compris Ewald 
Frank. William Branham, durant tout son ministère, s'est appuyé sur ce verset et c'est en vertu d'Apocalypse 
10:7 qu'il a révélé les sept sceaux et tout ce que nous savons. 
35 Frères, je ne peux pas me laisser distraire par la démonstration d'un petit théologien méthodiste lui-même 
éclairé par le Message de William Branham. Je ne crois pas en un ministère de correction de prophète.  
36 Quand Jean Baptiste  a  dit  qu'il  était  Ésaïe  40:3,  je  ne comprends pas comment le Seigneur Jésus-Christ 
qu'il a présenté peut venir dire que Jean n'est pas Ésaïe 40:3. Et quand le Seigneur Jésus-Christ dit qu'il est 
Ésaïe 61, je ne comprends pas comment Paul ou Pierre qu'Il a présenté peut venir dire que le Seigneur Jésus 
n'est pas Ésaïe 61. Comment Timothée peut-il venir dire que Paul n'est pas Ésaïe 49:6 et vous allez l'écouter? 
Un fils de Dieu ne peut pas faire cela. 
37 Dieu nous a montré dans la prédication sur « les visions du fleuve Kebar et de Patmos » que la septième 
étoile d'Apocalypse 1:16 et le septième ange à la trompette et le septième ange à la coupe et le septième ange 
de Laodicée était le même ange changeant de ministère. 
38 Q-R. N°11/ Frère Philippe, que devons-nous faire lorsque nous sommes chassés pendant les prédications 
publiques?  
Oui, j'entends dire que mes disciples ne reculent pas devant les persécutions. Frères, nous ne prêchons pas un 
autre Évangile que celui de Jésus. Il est dit dans Matthieu …«Et voici, toute la ville sortit au-devant de Jésus ; 
et L'ayant vu, ils Le prièrent de se retirer de leur territoire. Et étant monté dans la nacelle, Il passa à l'autre 
rive, et vint dans sa propre ville.». Un autre passage de Jean dit: «Ils prirent donc des pierres pour les jeter 
contre Lui; mais Jésus se cacha et sortit du temple». 
39 La grande persécution viendra quand on nous interdira de prêcher ce Message. Sachez donc éviter les 
obstacles car la route est longue. Si on vous chasse de ce côté, passez à l'autre rive! 
40 Q-R. N°12/ Frère Philippe, voulant faire quelque chose pour Dieu sur la terre et ne pouvant pas prêcher, 
j'ai fait don d'une forte somme d'argent à un pasteur que je croyais être un serviteur de Dieu. Dois-je aller 
réclamer cela? 
Oui sœur! On ne réclame pas un don mais ce don-ci est destiné à perdre des âmes et c’est pourquoi vous devez 
réclamer cela. Mais s’il refuse de restituer cela, laissez-le. Vous voyez? C'est cela! Et sœur, c'est regrettable 
mais je loue ton intention. Il a été ainsi des Marie de Magdala, Suzanne et bien d'autres femmes auprès du 
Seigneur Jésus. Et que Dieu te bénisse et bénisse tous ceux qui ont des telles intentions sur la terre aux siècles 
des siècles. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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KACOU 19 : QUESTIONS-REPONSES DEUXIÈME ET DERNIÈRE PARTIE 

(Les questions ont été posées à différentes dates à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Q-R. N°1/ Frère Philippe, que devons-nous faire si nous sommes dans une église où il y a une seule fausse 
doctrine comme le baptême ou Genèse 1 :26-27 ? 
     Si vous êtes dans une église où il y a une seule fausse doctrine, vous êtes tenus de sortir de là car derrière 
toute fausse doctrine se trouve un démon. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Dans Genèse 1:26-27, la Bible 
ne dit pas : « Et Dieu dit : faisons l'homme à notre image… et Dieu et les anges créèrent l'homme » mais la 
Bible dit : « Et Dieu créa l'homme à son image ». Les fils du diable érigés en prophètes et pasteurs disent que 
c'est Dieu et leur père Satan qui ont créé l'homme ensemble. Et ils prennent Ézéchiel 28 :12 et disent que Dieu 
créait et les anges dont Satan achevaient cela avec perfection. C'est ce que Louis Segond et les autres versions 
de la Bible disent mais ce n'est pas ce que Darby dit. Vous voyez ? La Bible Louis Segond, cet instrument de 
Satan dit que Dieu créait et Satan mettait le tampon pour dire que c'est parfait. Vous ne voyez pas que c'est 
absurde ? Darby dit : « Toi (Satan), tu étais la forme accomplie de la perfection, plein de sagesse et parfait en 
beauté ; tu as été en Éden le jardin de Dieu » mais Louis Segond dit : « Tu mettais le sceau à la perfection… ». 
[Kc.20v3]   
2 Je vous dis que, en Genèse 1 :26-27, Dieu ne s'adressait point à un ange sinon le sang du Seigneur Jésus-
Christ sauverait des démons. Les anges sont des esprits et ils ne sont pas à l’image des hommes. Vous voyez ? 
Dieu quant à Lui est Homme et Ange. Vous voyez ? Il est Lui-même l’Ange de l’Éternel. Nous ne savons pas 
ce qui s'est passé lors de la création dans le Ciel, Dieu a dû dire « Faisons l'ange à notre image... ». Il pouvait 
le dire, car Il allait être manifesté comme étant l'Ange de l’Éternel. Voyons maintenant Proverbes 8, Dieu a 
fait parler simplement ses attributs. Aucun ange n'a participé à aucune création, ni dans le Ciel ni sur la terre 
et aucun ange ne peut créer. Dire que Dieu s'adressait aux anges dans Genèse 1 :26 à 27, c'est attribuer le 
pouvoir de création à un ange et le faire l'égal de Dieu. Je ne crois pas qu'un homme ou une église qui a le 
Saint-Esprit puisse dire que Dieu s'adressait aux anges ! Ai-je répondu à la question ? [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. Très bien ! Et ceci est la réponse de Dieu Lui-même au travers de son prophète. 
3 Il faut que la Bible dise qu'à tel moment, en tel lieu, Dieu fera telle chose. Et c'est la seule chose que Dieu 
puisse reconnaître. Si donc vous êtes dans une église qui prétend posséder toute la vérité, c'est une séduction 
car si l'Esprit et la Parole disent que nous sommes à minuit, c'est là que vous devez être pour recevoir le Saint-
Esprit. 
4 Q-R. N°2/ Frère Philippe, selon la prédication sur Apocalypse 14 :6-10, comment as-tu reconnu que c'était 
l'esprit du diable qui te montrait ces songes ? 
     Très bien ! Voici donc ce que j'ai fait mais n'imitez pas cela. J'avais trop de songes, et tous étaient exacts et 
s’accomplissaient. Mais comme je suis très prudent pour ce qui concerne le Salut, un jour, il m'est venu 
d'éprouver l'esprit qui me donnait ces songes. J'ai prié à haute voix et j'ai dit ceci : « Seigneur Jésus-Christ, 
afin que je ne doute pas des songes que je reçois, accorde-moi un signe. Permets que je voie un tourbillon en 
songe cette nuit. ». Puis dans mon cœur j’ai élevé une autre prière et j'ai dit : « Seigneur Jésus-Christ, la Bible 
dit que Toi seul connais les pensées des cœurs. Que je ne voie rien de ce que je viens de demander à haute 
voix ! ». Et dès que je me suis endormi, j'ai vu un tourbillon géant qui soulevait tout sur son passage. Alors j'ai 
compris que ces songes venaient du diable. Vous voyez ? 
5 Et après cela, il m'a été dit que je ne devais pas lire ces livres et traités religieux que vous avez, ni essayer 
d'interpréter les songes, ni laisser quelqu'un m'imposer les mains. Je ne devais pas avoir de rapport avec la 
théologie. Quand Jean-Baptiste et le Seigneur Jésus parlent de serpents, race de vipères, il s'agit des 
théologiens. La théologie est du pur venin. De tout ce que Dieu a créé, le serpent est le seul qui possède deux 
langues dans la bouche. Deux langues fourchues en une comme leur trinité. Ils montent en chaire, ils lisent la 
Bible qui est la Parole de Dieu et ensuite ils crachent la théologie qu'ils ont apprise à l'école biblique. Ils ont 
deux langues : la Parole de Dieu et la théologie. Même si ce qu'ils disent est vrai, c'est le diable. S'ils 
connaissent la vérité, que cherchent-ils encore dans les églises foursquares, baptistes, assemblées de dieux et 
autres ? Leur prédication n'est pas différente de l'eau bénite des catholiques, leurs prédications sont des 
sifflements de serpents. 
6 Q-R. N°3/ Frère Philippe, dans Apocalypse 12 :1 de quelle femme s'agit-il ? 
     Bien ! Lisons cela : « … une femme enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds et une couronne de douze 
étoiles sur sa tête ». Bien ! Remarquez que Jean a vu cette femme à une certaine époque de l'histoire car au 
commencement elle était enveloppée de la lune, elle marchait avec la loi, c'était Israël et les douze étoiles 
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étaient les douze patriarches mais après le sacrifice perpétuel, quand Jean l'a vue, c'était le christianisme, 
l'Église de Jésus-Christ et les douze étoiles sont les douze apôtres, la doctrine des douze apôtres. Les douze 
apôtres et les douze patriarches donnent les 24 anciens d'Apocalypse 4 :10. Jésus a dit dans Matthieu 19 :27-
28 que les apôtres recevraient douze trônes pour juger les Juifs. Or, remarquez que Apocalypse 12 :5-6 parle 
du judaïsme et les 1260 jours se rapportent à Apocalypse 11 :3 avec Élie et Moïse mais la femme du verset 14 
est le christianisme. Puis, comme au premier verset, nous retrouvons ces deux femmes en une. Mais la première 
n'a plus sa forme judaïque de départ car elle a accepté Christ. 
7 Q-R. N°4/ Frère Philippe, en quoi consistera le Cri de minuit et qu'est-ce qui prouve que c'est toi ? 
   Bien ! Dieu a montré cela dans la prédication sur L'Église et l'État. Notre foi repose sur les promesses et les 
prophéties bibliques. Qu'est-ce qui prouve que c'est toi ? C'est Dieu Lui-même qui confirme ceux qu'Il envoie. 
C'est la question qu'une multitude se pose et pour ceux qui connaissent la Parole, c'est une tentation car comme 
les pharisiens, ils posent la question pour un autre but, ils ne croiront pas ! Du moment où je n'ai jamais donné 
de fausses prophéties et que le mensonge n'est jamais sorti de ma bouche, c'est déjà un signe. J'ai dit du 
président : « …si son trône s'affermit en paix et qu'il règne sur l'État tout entier alors je ne suis pas un homme 
de Dieu et Dieu ne m'a point parlé. ». [Ndr : Voir Kc.11] [Kc.11v13] 
8 Et plus de mille pages de cette prophétie ont été distribuées. Cela s'est accompli à la lettre. Vous voyez ? Il 
est encore là mais son trône s'est entièrement affaibli. Les rebelles ont l'administration territoriale et le premier 
ministre a presque tout le pouvoir exécutif ! Je ne me suis pas basé sur quoi que ce soit pour dire cela. Un 
prophète ne se base pas sur des expériences passées pour parler : « Comme David a fait ceci et que Salomon a 
fait cela donc le président va faire ceci, le roi va faire cela ! » C'est la séduction. Et nous voyons que le remède 
pour la guérison de cette nation est venu du Ghana que j'ai appelé « premier hôpital ». Mais si c'est réellement 
Dieu qui m'a suscité, c'est Lui-même qui confirmera ce ministère à cause des élus et j'ai foi qu'Il le fera ! 
9 Q-R. N°5/ Frère Philippe, si Dieu n'est pas avec les églises de Côte d'Ivoire alors qui est ce qui les exauce 
? 
    Je vous ai toujours dit que Satan était leur dieu et cela a été démontré lors de cette guerre. Quelles prières 
n'ont-elles pas faites ? Les églises ont été humiliées comme les dieux d'Égypte aux jours de Moïse ! D'abord 
ils ont prié et jeûné pour une solution miracle comme dans la Bible, Dieu n'a pas agi puis ils ont prié et jeûné 
pour que Dieu agisse à Accra, puis à Dakar, puis à Lomé, puis à Marcoussis, puis à Kléber, puis Accra II, puis 
Thabo M'beki, puis Accra III, puis la CEDEAO, puis l'ONU, puis encore Thabo M'beki, puis Obasanjo, etc... 
Et tout cela pendant qu'on égorge, on éventre, on mutile, on exécute... Dieu ne s'appuie pas sur des bras 
politiciens pour agir. 
10 Selon la Bible, ce sont tout juste des organisations religieuses car je ne connais qu'une seule Église : l'Église 
du Seigneur Jésus-Christ dont le statut et règlement intérieur est la Bible et ce que le prophète vivant dit et qui 
ne peut demander d'agrément à personne ni ne peut se soumettre à aucune autorité ou juridiction terrestre. Si 
l'État a créé un ministère des cultes, c'est pour les cultes païens et les églises qu'il est ministre. Nous ne 
dépendons pas de lui et nous n'avons pas d'ordre à recevoir de lui. …Et les quatre cent cinquante prophètes 
ivoiriens et américains sont venus dire à Achab de monter pour récupérer Ramoth de Galaad par les armes. 
C'était une fausse prophétie. Vous voyez ? Ils ont essayé cela et les chars d'Achab ont été détruits par les 
soldats français... [Kc.1v17] [Kc.12v17] [Kc.128v3] 
11 Q-R. N°6/ Frère Philippe, dans 1 Samuel 28 :7-20, comment cette femme évocatrice de démons a pu avoir 
accès au prophète Samuel? 
  La réponse est que avant le sacrifice perpétuel, le Paradis était sur la terre et le diable pouvait avoir accès à 
tous les saints : Abraham, David, Adam, Joseph... Nous remarquons qu'il a voulu prendre le corps de Moïse ! 
Jude verset 9. Le sang des boucs et des agneaux ne faisait que couvrir les péchés et ne pouvait pas les effacer 
pour que nous puissions rentrer directement au Paradis. Le Paradis était fermé. Mais maintenant après le 
sacrifice du Seigneur Jésus-Christ à la croix, l'entrée est immédiate. Après le sang de Jésus-Christ, il eut 
séparation, Luc 16 :22-23 le montre bien. Aussi, en ce temps-là, le diable tenait encore les clés du séjour des 
morts jusqu'à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne les prendre selon Apocalypse 1:18. Retenez que ce que 
cette femme a fait n'est plus possible aujourd'hui. Si vous voyez une personne morte comme un revenant, alors 
son âme est en enfer c’est pourquoi Satan a pu avoir accès à son corps ! 
12 Q-R. N°7/ Frère Philippe, dans la vision du 24 avril 1993, qu'est-ce que l'Agneau a dit dans la langue 
inconnue ? 
     C'était un grand secret qui ne devait pas être connu jusqu'à ce jour. Et maintenant cela est connu et c'est le 
Message contenu dans le Cri de minuit. Même mon corps n'eut pas accès à cela mais c'est mon âme qui l'a 
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reçu comme un sceau. Ces prédications sont l’interprétation de ce que l'Agneau a dit et qui est l'achèvement 
du mystère des sept tonnerres. Satan sait ce qui s'est passé dans le jardin d'Éden, il savait aussi le sens des sept 
sceaux mais il n'avait jamais pensé que, prenant le Nom du Seigneur Jésus-Christ et caché derrière la bible 
Louis Segond, King James ou Scofield il allait être dévoilé. S’il le savait, il allait utiliser une autre ruse que 
cela. 
13 En fait, ce n'est pas à moi personnellement que cette restitution a été donnée mais à l'Église. Si cela était en 
français et que j'avais saisi quelque chose, je n'allais pas attendre ces dix années. Et ce même jour, le jour de 
la vision, l'Esprit est venu sur ce Message, la Parole. Et les fruits ont été manifestés : j'ai refusé les cours de 
baptême et même le baptême trinitaire alors que j'avais trois mois de conversion. Le Saint-Esprit ne vient que 
sur la Parole. Le Seigneur Jésus-Christ était la Parole manifestée, et le Saint-Esprit descendit sur Lui sous la 
forme d’une colombe. 
14 Et si quelqu'un dit avoir le Saint-Esprit, peu importe comment il prophétise, il parle en langue et fait des 
miracles, ne discutez pas avec lui mais présentez-lui la Parole, présentez-lui ce Message et dites-lui qu'on doit 
se faire baptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ selon le Message de son temps. S'il refuse alors dites-lui 
que l'esprit qu'il a est l’esprit du diable et soyez pur de son sang quand il ira en enfer. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Ne le quittez pas avant de lui avoir dit cela. Dites-le-lui, même s'il parle en langues ou ressuscite 
les morts, même s'il s'appelle Caïn, Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, 
Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White ou Joyce Meyer, faites-le afin que Dieu ne vous redemande 
pas son sang ! Même s'il s'appelle Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, 
T. B. Joshua, David Oyedepo, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon ou Dante Gebel, faites-le afin que Dieu ne 
vous redemande pas son sang ! Même s'il s'appelle Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, 
Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón ou Guillermo Maldonado, faites-le afin 
que Dieu ne vous redemande pas son sang ! Ce sont des sorciers et magiciens sous Joël 2 :28 et 1 Corinthiens 
2 :4-5. Faites-le afin que Dieu ne vous redemande pas son sang ! Je répète, faites-le afin que Dieu ne vous 
redemande pas son sang ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Q-R. N°8/ Frère Philippe, peut-on être sauvé par la seule sanctification de la chair ? 
     Non Frère ! Aujourd’hui cela n’est plus possible. Cela était possible jusqu'à John Wesley mais après cela, 
il faut la sanctification charnelle et spirituelle. Si aujourd'hui un homme s'abstient de toute forme de mondanité, 
d'idolâtrie, de masturbation, d'adultère, d'impudicité, de mensonge, de fausses doctrines c'est très bien mais 
qu'en est-il des esprits de divination qu'il a pris par ces choses ? Le simple fait de voir des songes réguliers 
doit interpeller la sagesse et l'humilité. C'est la divination. Et surtout si vous avez été membre de ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques ou branhamistes ou que vous avez été à la prière de l'un de ces 
prophètes à onction... Sachez que vous êtes possédé d’un esprit de divination. 
16 Et nul ne peut chasser ces esprits si ce n'est par la vertu du Message qui viendra pour les dévoiler. C'est là 
la sanctification spirituelle. Il doit avoir une purification spirituelle dans cet âge. La sanctification de la chair 
seule ne suffit plus. Aussi, il est impossible qu'un membre de ces églises catholiques et évangéliques puisse 
chasser un démon. Ce qu'ils appellent délivrance, c'est du théâtre, des mises en scène de Satan. 
17 Q-R. N°9/ Frère Philippe, que penses-tu des manifestations spirituelles et à quand peut-on situer 
l'enlèvement de l'Épouse ? 
      Bien ! C'est parce qu’il y a un prophète messager sur la Terre que nous pouvons parler d'Église. Et de ce 
prophète messager, procèdent les quatre ministères de la Parole. Et les quatre ministères de la Parole sont la 
plus haute forme de la manifestation du Saint-Esprit dans l’Eglise de Jésus-Christ. Et l’Eglise de Jésus-Christ 
est sanctifiée par la confession publique et la crainte de Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Et quant à l'enlèvement, aussi longtemps que Dieu ne nous a rien révélé, considérons que l'enlèvement aura 
lieu aujourd'hui, aujourd'hui et aujourd'hui jusqu'à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne. La prédiction sur 
les dates est venue de William Miller, le père spirituel des témoins de Jéhovah et des adventistes du septième 
jour, et il a transmis cet esprit à Nelson Barbour et Georges Storr. Et c'est Nelson Barbour qui a transmis cet 
esprit à Charles Russell et la meilleure façon d'éviter ces prédictions, c'est de ne pas lire leurs écrits. Je ne crois 
à aucune prédiction faite à partir de calcul de dates et je n'en fais aucun cas... 
19 Q-R. N°10/ Frère Philippe, la date de la vision est-elle réellement celle de Daniel 10 ? 
      Oui ! Nous voyons dans Daniel 10 :4 le 24ème jour du premier mois. Cela revient dans la Bible, par exemple, 
dans Aggée 2 :10. Puis Dieu parle encore à Aggée au 24ème  jour, Aggée 2:20. Voyez aussi Zacharie 1:7, etc. 
Pour le mois, c'est selon l'ancien calendrier hébreu. Avril est le premier mois du calendrier hébreu et le 
Seigneur Jésus-Christ serait né en avril. Même toute la nature témoigne que le mois d’avril dans notre 
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calendrier actuel correspond au premier mois dans le calendrier hébreu. Février c'est le désert, c’est-à-dire la 
mort, mars est l'ensevelissement, avril marque la naissance, la résurrection, avril c’est la floraison des raisins 
et la naissance des agneaux. Et le Seigneur Jésus-Christ serait né en avril car Il est l’Agneau de Dieu. 
20 Or nous savons que 1993 a été l'année de grands événements, surtout positifs, dans le monde notamment 
le multipartisme en Afrique et en Côte d'Ivoire, l'écroulement du mur de Berlin et de l'URSS. Il y a eu de 
grands changements en Asie, en Afrique du Sud et en Angola, la paix entre Israël et la Palestine a subi des 
avancées. Toutes ces choses ont tourné autour de l'an 1993. Un vent de liberté et de paix a soufflé sur le monde 
entier. Et comme vous voyez dans la Bible, l’année de la mort de tel et tel roi. Et je puis dire, l’année de la 
mort du président Houphouët, le vingt quatrième jour du quatrième mois, le Dieu des Esprits des prophètes 
me parla des cieux. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
21 De 1963 où les sceaux furent ouverts jusqu'à ce ministère il y a 40 ans, une génération. Amen ! 40 ans après 
la sortie d'Égypte, les élus étaient de l'autre côté du Jourdain ! Et j’ai dit aux branhamistes : « vous êtes sortis 
de l’Egypte avec un prophète, vous avez traversé la mer rouge, vous ne devez pas rester dans le désert, mais 
vous devez traverser le Jourdain avec un autre prophète ». Quelque part en Afrique dans un petit pays, le Dieu 
Tout-Puissant a parlé. Nous ne sommes plus au temps du soir, l'Esprit s'est déplacé. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
22 C’est en 1993 que furent signés les Accords d’Oslo entre Israël et la Palestine et Yitzahk Rabin et Yasser 
Arafat se serrèrent la main devant la communauté internationale en présence de Bill Clinton. C’était en 1993. 
Et c’est encore en 1993 que Fréderic De Klerc et Nelson Mandela ont reçu le prix Nobel de la paix. Ce fut un 
grand signe devant la communauté internationale. 
23 Q-R. N°11/ Frère Philippe, y aura-t-il des attitudes particulières dans ce Message ? 
       ...Oui, quelques points tout juste. Nous ne pouvons baptiser que ceux qui ont accepté la bonne Nouvelle 
de leur temps c'est-à-dire que « nous sommes à minuit et c’est ici la voix de Matthieu 25 :6». C'est à cela que 
nous sommes appelés et c'est sur une telle base que nous pourrons baptiser. 
24 Aussi, à partir de cela, des gens formeront des assemblées indépendantes et y prêcheront selon que l'Esprit 
les conduira. Cela n'engage qu'eux mais quant à la délivrance et publication du Message, cela m'a été donné 
du Ciel et d'autres écrits ne doivent être entrepris par quelqu'un en vue d'expliquer, d'approfondir ou de soutenir 
le Message. Même si cela semble bon, sachez que je vous ai mis en garde : c'est le diable et il faut que vous 
soyez éprouvés. Que le comportement inique d'Ewald Frank vous serve de leçon ! 
25 Dieu a suscité un homme, le prophète Kacou Philippe, tenez-vous à cela ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»]. Avant la phase active du réveil, il en sera toujours ainsi. L’Évangile à cette heure de minuit m'a été 
entièrement donné et je n'ai jamais demandé l'apport, l'appui ou l'avis de quelqu'un avant ou pendant la 
publication. Et je n'ai jamais rien rectifié car cela rentre dans l'ordre de l'infaillibilité. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
26 Prions maintenant ! Seigneur Jésus-Christ, Créateur du ciel et de la terre, j'ai apporté la bonne Nouvelle 
que Tu m'as donnée et maintenant confirme-La Toi-même de la confirmation que Tu trouveras digne et que 
les élus puissent trouver le chemin du Royaume. Moi-même, ô Père ! Que ta grâce soit toujours avec moi car 
je ne suis pas du nombre de ceux qui sont sages ! Si mon cœur me rassure sur le chemin de la perdition, que 
ta droite me ramène ! Seigneur, l'homme ne peut pas confirmer ce qui vient du Ciel alors que Tu es vivant. 
Accorde-nous cela car c’est en Ton Nom Jésus-Christ que nous le demandons. Amen !  
27 Q-R. N°12/ Frère Philippe, la Bible parle de voile, est-ce les cheveux ou le foulard ? 
      Il s’agit des cheveux. Voyons 1 Corinthiens 11 :1-16, si vous remarquez, la même mise en garde du verset 
16 se trouve aussi dans 1 Corinthiens14 :34-38 sur le comportement de la femme. Ce sont les mêmes démons 
cherchant à introduire ce que Dieu n’a pas institué. Ils accomplissent les œuvres de leur père. Laissez-les faire ! 
Au verset 6 déjà, la Bible dit que s’il est mauvais pour une femme d’avoir les cheveux coupés ou rasés, qu’elle 
les garde. Au verset 10, cela est appelé une marque de l’autorité de l’homme et nous voyons qu’il y a un désir 
inné chez toute femme d’avoir de longs cheveux. Que dit Paul au verset 15 ? « Si une femme a une longue 
chevelure c’est une gloire pour elle parce que la chevelure lui a été donnée en guise de voile. ». C'est 
un point qui est à la fin de ce verset et non un point d'interrogation. Louis Second a mis un point 
d’interrogation à la demande de la compagnie des pasteurs de Genève. Ainsi le voile de la femme, ce n’est pas 
un foulard ou autre chose, c’est la longue chevelure de la femme. Et Paul dit au verset 16, si quelqu’un veut 
contester qu’il conteste. Vous voyez ? Dans l’assemblée de Corinthe, des gens animés par le démon voulaient 
introduire de fausses doctrines dans l’église. Des choses que ni Paul ni les apôtres n’ont enseignées. Même 
Moïse ne l’a pas enseigné. Vous voyez ? 
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28 Et dans Luc 7 quand cette femme mouillait les pieds du Seigneur Jésus-Christ de ses larmes et les essuyait 
avec ses cheveux, le Seigneur Jésus-Christ devrait dire : « toi femme, vas mettre un foulard sur ta tête !!! ». 
Mais Il ne l’a pas fait par ce que la longue chevelure est le voile de la femme. Et quand Dieu créa Ève, a- t-Il 
mis un foulard sur sa tête ? Et rappelez-vous de la jeune fille noire dans Cantique des Cantiques ! Salomon 
pouvait s'exclamer devant cette ravissante Sulamithe : Disant « Tu es belle, mon amie, … Détourne de moi tes 
yeux, car ils me troublent. Tes cheveux sont comme un troupeau de chèvres sur les pentes de Galaad ; ». [Ndr : 
Cantique des cantiques 6 :4-5]. Salomon ne lui dit pas d’aller mettre un foulard, mais il apprécie cela. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Une longue chevelure, c’est une gloire pour une femme.  
29 Le port du voile est une vieille tradition orientale qui existait même avant Moïse mais c'est surtout le visage 
qui doit être voilé. Dans Genèse 24 :65, on le voit. C’est ce que les gens voulaient transporter dans l’église. 
En Afrique par exemple, il y a des traditions qui veulent que dans la salutation, la femme ou le plus petit 
s’incline. C’est très bien ! Mais faut-il en faire une doctrine ? C’est ainsi que la chose commença avec le 
foulard pour devenir une doctrine. Maintenant considérons 1 Corinthiens 11, à la fin du verset 15, c’est le mot 
grec « Peribolaion » qui a été utilisé et ce mot signifie d’abord couverture puis voile. Nous pouvons donc 
comprendre qu’il s’agit de longs cheveux aux versets 5, 6 et 7. 
30 Maintenant si vous êtes en désaccord avec cela, vous pouvez porter votre foulard. Mais votre raison est 
ailleurs. Pendant le culte, si une sœur a un foulard sur la tête par plaisir, il n'y a pas de problème mais si elle 
pense que c'est une obligation parce qu’elle est dans une église, ou qu’elle veut prier, alors c'est faux, et il y a 
un démon qui se tient derrière cela !  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
31 Q-R. N°13/ Frère Philippe, le Nouveau Testament parle-t-il de la dîme ? 
    Non Frère ! Parce que le sens est perdu. On parle plutôt de libéralité. Mais on ne peut pas venir en aide à un 
Frère qui n'est pas fidèle dans ses dîmes. Aussi chaque assemblée doit avoir un compte bancaire qui est 
alimenté chaque dimanche avec les dîmes et offrandes. Par la révélation de la Parole, nous savons que Dieu 
s’attend à plus que la dîme sous la grâce, tout en donnant la liberté à la personne d’agir selon sa disposition. 
L’église n’a pas le droit de savoir si tel ou tel paie sa dîme et dans quelle assemblée il a payé sa dîme. C’est 
entre lui et Dieu qui le lui rendra. Aussi, on ne doit pas faire passer de panier d’offrandes devant les gens ou 
les faire lever pour venir déposer l’argent devant tous. Il faut déposer le panier à la porte du temple et les 
fidèles y mettront les dîmes et les offrandes avant ou après le culte selon que chaque fidèle est conduit. 
32 On ne peut pas remettre la dîme à un homme appelé prophète ou pasteur. D’une part elle est à tous les 
Lévites, tous ceux qui font l’œuvre de Dieu pour l’avancement de la Parole et d’autre part, à tout frère ou sœur 
dans le besoin. Aussi, vous devez aider les parents ou si possible, à prendre en charge la scolarité des frères et 
des sœurs. Un jour, lorsque ces Frères seront des fonctionnaires, n'est-ce pas à l'Église qu'ils donneront les 
dîmes et offrandes ? Pourquoi ce sont les parents seuls qui doivent tout faire et pourtant, un jour, c'est vous 
qui allez recevoir les dîmes et offrandes ? Toutes les églises se taisent sur cela mais sachez que ce n'est pas 
bien. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
33 Aussi l’église n’est pas une coopérative, elle ne peut ni investir, ni faire du commerce. Les fidèles, oui ! 
mais pas le pasteur, sa femme ou l’église. Et construire des écoles, des hôpitaux, ainsi de suite... c’est la 
mission de l’État. L’Église a une mission purement spirituelle : sauver des âmes. L’argent doit se tenir 
tranquille dans l’église, il est trop dangereux. 
34 Il y a aussi ce qu'on appelle les offrandes de prospérité qui sont des offrandes obligatoires que vous donnez 
directement à un frère ou à une sœur que vous savez être dans le besoin. Soit en nature soit en espèce. 
35 Aussi, je voudrais dire que si une église croit, ici ou ailleurs, ils resteront entièrement autonomes sur le plan 
des dîmes et offrandes. Ils n'ont pas à nous envoyer ou nous faire connaître quoi que ce soit. Ils ne sont pas 
sous notre tutelle. Et un membre d'une assemblée quelconque de ce Message ne doit pas me remettre sa dîme. 
Il peut, s'il le veut, me faire un petit cadeau mais ses dîmes et offrandes, c'est pour son assemblée. Vous voyez 
? C'est ce que l’Esprit dit. 
36 Et sachez que nul n'a le droit de dépenser une dîme. C'est comme s'il mangeait un totem, un interdit ou une 
malédiction. Si vous ne le saviez pas, maintenant vous le savez. Aussi, les parents et amis doivent savoir que 
ce n’est pas pour de l’argent qu’on doit aller vers un homme de Dieu. 
37 Q-R. N°14/ Frère Philippe, la théologie a-t-elle des parties positives ? 
    La réponse est que quand Dieu dit que quelque chose est mauvais, ne cherchez pas à y trouver de bonnes 
choses. D’abord que signifie biologie ? [Ndr : Un frère répond : « étude de la vie »]. Très bien  biologie 
signifie « étude de la vie » ! Maintenant, que signifie géologie ? [Ndr : Un frère répond : « étude de la terre »]. 
Très bien géologie signifie « étude de la terre » ! Maintenant nous savons que le mot grec « Théo » signifie 
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Dieu et « logie » signifie étude. Donc théologie signifie « étude de Dieu ». Par définition, la théologie est 
l’ensemble des connaissances acquises par le moyen de l’intelligence. Et la Parole de Dieu est l’ensemble des 
vérités révélées. La théologie est donc une initiative, une prétention démoniaque car nous savons que c’est 
Dieu Lui-même qui Se révèle ou qui révèle Sa Parole à qui Il veut. 
38 C’est pourquoi nous ne pouvons pas aller dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes y compris ces missions et ministères et que nous ne pouvons pas utiliser les versions Louis 
Segond, Thompson, Scofield et autres car c’est l’œuvre de théologiens. Si un féticheur traduit la Bible, même 
si cela est bien fait, je me tiendrai loin car je ne crois pas au fétichisme et l'esprit qui se tient derrière est le 
diable. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Voici ce qu’a dit Origène, disciple des apôtres et qui est rapporté 
par l’historien Daniel-Rops. Origène a dit : « …La théologie est une science qui s’appuie sur des objets de foi 
mais qui tire ses résultats dans l’ordre intellectuel et qu’il faut séparer d’avec les vérités révélées ». Donc la 
Parole de Dieu et la théologie, ce n’est pas la même chose. Ce qui vient de Dieu par un prophète et ce qui vient 
de l’école pastorale, ou un institut biblique, ce n’est pas la même chose. [Kc.2v16-17]   
39 Q-R. N°15/ Frère Philippe, en dehors des vierges sages et des vierges folles, peut-il se trouver ici autre 
chose parmi nous ? 
     Oui, bien sûr ! Vous verrez leurs fruits. Pendant que nous travaillons à la perfection, des agents du diable 
sont assis ici pour empêcher et détruire ce que nous sommes en train de faire. Ne soyez pas distraits. Si vous 
croyez que c’est Dieu qui m’a appelé et commissionné, tenez-vous à cela. Ils sont assis ici, mais ce sont des 
fils du diable. Et leur cœur leur dit cela. Parce qu’un fils de Dieu ou une fille de Dieu ne peut pas faire un culte 
alors que tout le monde se confesse autour de lui, il a un péché caché dans son cœur. Il prie avec vous, et il a 
un péché caché dans le cœur. Il chante avec vous, et il a un péché caché dans son cœur. Vous voyez ? Vous 
vous confessez autour de lui, et il est assis là avec un péché caché dans son cœur. C’est ce que Juda a fait là-
bas alors qu’il mangeait avec le Seigneur Jésus. Ce sont des fils et filles du diable. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »].  
40  Sachez que chacun est assis ici revêtu d’une mission prophétique en dehors de ses intentions propres. 
Maintenant, remarquez ceci : si le méchant doit jouer un rôle ici, Dieu lui donnera de croire en ce Message ; 
le fait de croire en ce Message ne veut pas dire que vous êtes un enfant de Dieu. Vous voyez ? Il y aura des 
ronces et des épines ici, des cancers, des ennemis de dedans fraternisant et mangeant la sainte cène avec nous. 
Mais ils finissent toujours par révéler ce qu’ils sont. Un enfant de Dieu ne peut pas persécuter un enfant de 
Dieu ou un enfant du diable.  
41 Maintenant un autre point : …peu importe ce que vous verrez au travers de moi, je veux être appelé « 
frère », rien d'autre que ça. Et ma femme, appelez-la « sœur ». Non pas « maman », mais appelez la « sœur ». 
Amen ! 
42 Q-R. N°16/ Frère Philippe, la prédestination est-elle biblique ? 
[Ndr : Frère Philippe a prêché sur la prédestination. Voir Kc.21]. 
     Oui, toute la Bible en parle. C’est de cela qu’il est question dans Romains 8:29-30 et Actes 13:48. La 
prédestination fût le Message de Jean Calvin dans l’histoire de l’Eglise. Il était le grand Messager qui a prêché 
sur la prédestination. Il appela cela « la double prédestination » c’est-à-dire une prédestination au salut et une 
prédestination à la perdition. Il y a des gens qui sont prédestinés à la vie éternelle, et des gens qui sont 
prédestinés à la perdition. Si vous êtes un enfant de Dieu, vous êtes déjà prédestinés à la vie éternelle. Cela se 
trouve dans votre sang, dans votre semence. [Kc.21v7] 
43  Israël a passé 430 ans en Égypte sans devenir égyptien parce qu’au commencement ces juifs n’étaient pas 
des égyptiens. Mais la vie éternelle pendant que Dieu traitait avec Israël, des personnes comme Ruth et Rahab 
parmi les nations... ont reçue cela par grâce. Si vous remarquez, dans Apocalypse 7, les tribus de Dan et 
Ephraïm ont été effacées à cause de l’idolâtrie. 1 Rois 12 :25-30, Osée 4 :17. Elles ont été remplacées par 
Manassé et Lévi. Mais Dieu savait avant la fondation du monde que les choses en seraient ainsi, pourquoi? à 
cause de la prédestination. 
44 Q-R. N°17/ Frère Philippe, quelle est la place du Message du soir dans celui de minuit ? 
      Ce sont deux Messages différents à des temps différents mais du même Esprit et du même âge. Je dirais 
une autre portée du premier Message. Quand Jean Calvin a commencé à prêcher la réforme, le Message de 
Martin Luther était alors dépassé. Cependant c’était le même âge, le même Esprit et Luther demeurait le père 
de la réforme comme William Branham aujourd'hui. 
45 Vous ne pouvez plus retourner au temps du soir car la manne ajournée ne doit pas être consommée, ne doit 
pas être mélangée à celle d’aujourd’hui. Selon Esther 2 :15, prenez simplement ce qu’il a plu à Dieu de donner 
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pour votre temps. Si nous devons lire les écrits de John Wesley aujourd’hui, ce sera une confusion totale. Par 
exemple le simple fait que les pentecôtistes, méthodistes, baptistes... parlent de la seconde venue de Jésus-
Christ, William Branham les considère comme des vierges selon Matthieu 25. Cela était acceptable au temps 
du soir mais pas à minuit parce que nous avons une plus claire révélation sur cela et des églises que la Bible 
appelle prostituées ne sauraient être des vierges. Vous voyez ?  
46 Q-R. N°18/ Frère Philippe, en quoi consistera ce réveil de l’Épouse ? 
       Amen ! Je suis inspiré. Très bien ! Vous voyez ? Le cadeau qu’on donne à une fillette, c’est une poupée 
parce qu’elle est appelée à être mère. Mais aux petits garçons, on donne des pistolets parce qu’ils sont appelés 
à être militaires. C’est ainsi que je regarde tous les frères qui entrent ici comme des futurs prédicateurs. Après 
seulement un an, des frères passeront ici derrière la chaire et dehors. Et chaque frère passera à ce service 
militaire parce qu’il y a un grand combat spirituel auquel nous serons confrontés. C’est ce que le Seigneur 
Jésus-Christ faisait et c’est ce que les aigles et les lions font avec leurs petits, pourquoi ? Parce qu’ils sont 
appelés à chasser. Ayez un comportement d’hommes, ce que les militaires sont dehors c’est ce que nous 
sommes. Nous ne savons pas quel sort Dieu nous réserve mais nous l’assumerons. Voilà l’Évangile que je suis 
venu apporter ! 
47 À chaque fois que je parle du réveil, je suis inspiré. Un jour vous vous souviendrez de ces choses quand 
vous passerez la nuit perdue en brousse sans manger, sans vous laver, une autre phase de la perfection. Dieu a 
endormi la conscience de ces églises jusqu’au temps marqué avant de les réveiller contre nous. C’est 
présentement la période dont le Seigneur a dit : « et elles apprêtèrent leurs lampes ». C’est maintenant que 
tout se passe. 
48 Cette Parole est destinée à la chute des uns et au relèvement de plusieurs. Le même déluge qui souleva Noé 
et les siens a englouti les incrédules. Soyons forts, nous sommes une autre race de prédicateurs et la Parole de 
Dieu dans notre bouche doit être une verge de fer, jugement et condamnation. C’est cette armée qui apparaît 
dans Apocalypse 19. C’est de cela aussi que la Bible parle dans Apocalypse 12 :16, cette terre est le fils mâle. 
Amen ! Le Saint-Esprit chevauche la sainte Église dans ce réveil qu’introduira le Cri de minuit. Apoc19 :11-
16 se déroule à la fin de l’âge de Laodicée. [Kc.3:29] 
49 Au temps du soir, Il était le « Témoin Fidèle et Véritable », Apocalypse 3 :14, mais ici Il est le « Fidèle et 
Véritable » c’est-à-dire à l’œuvre. Nous sommes la manifestation de la Parole de Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »].  
50 Les églises que vous voyez vont inciter les autorités, les organisations, … contre nous selon Apocalypse 
12 :15, mais le fils mâle c’est-à-dire les vierges sages, va contenir cet assaut ! Alléluia ! Qu’est-ce que nous 
voyons sur la tête de ce cavalier d’Apocalypse 19 :11 ? Plusieurs diadèmes, non pas des couronnes de rois 
mais des diadèmes de reines, les vierges de Matthieu 25. C’est l’instant où la pyramide des sept âges sur 
laquelle je me tenais dans la vision du 24 avril 1993 reçoit sa Pierre de Faîte. 
51 Il m’a été dit : « De la même manière que Marie a conçue sans connaître d’homme, de la même manière 
que Moïse a reçu dans les détails ce qui s’est passé à la création, tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 
24 avril 1993 et cela est arrêté de la part de Dieu. Au temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que 
tu n’as pas appris afin que quiconque croit ait la vie éternelle ». Vous voyez ? Peu importe le prix à payer, ne 
vous éloignez point de cela.   
52 Q-R. N°19/ Frère Philippe, y aura-t-il des appels particuliers parmi nous ? 
     Des appels particuliers, non ! Car nous avons le même appel. Vous avez été appelés au même moment que 
moi. Quand dans la vision du 24 avril 1993, j’étais debout sur la pyramide, vous étiez là. Vous voyez ? Pourvu 
que je vous mandate, Dieu vous reconnaîtra. J’ai reçu un appel particulier parce que mon ministère est décrit 
dans la Bible. Si vous remarquez, le premier et le dernier ange terrestre ont reçu des appels mystérieux, ce qui 
n’est pas le cas des cinq autres. Le Cri de minuit se trouve dans l’Ancien Testament, dans les Évangiles et tout 
le reste de la Bible jusqu’à l’Apocalypse. Vous voyez ? 
53 Tout ce qu’il vous faut c’est la Parole et le baptême du Saint-Esprit. Votre but et souci doivent être d’avoir 
une parfaite maîtrise de la Bible et de ce Message, et cela afin que vous soyez en mesure de fermer la bouche 
à qui que ce soit. Vous devez donc avoir au moins une connaissance générale des églises, leurs pratiques et 
leurs doctrines. Les militaires étudient les tactiques militaires de chaque pays. La Bible et le Message du 
prophète vivant doivent être plus proches de vous que votre propre femme si votre femme ne s’inscrit pas dans 
l’Esprit du Message. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
54  Ne cédez à aucune discussion mais cherchez à calmer le jeu, ne cédez pas à la tentation. Le diable cherche 
à les éloigner, cherchez à les ramener. Mais sur le champ de mission à la veille de l’enlèvement, ce sera autre 
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chose. Si l’Esprit vous dit de frapper de lèpre, d’aveuglement, de paralysie, d’épilepsie, … frappez ! Car c’est 
aussi en cela que consistent les miracles dans un réveil. Il y aura des prédications de jugement comme en 
Égypte avec Moïse. C’est exactement ainsi que les choses se passeront ! Je le prédis afin que vous ne soyez 
pas surpris. Vous voyez ? La terre d’Apocalypse 12 :16 est le fils mâle. Ce n’est donc pas les sortes de réveil 
et de miracle que nous avons l’habitude de voir, mais ce sera des miracles particuliers. Et ce sont les mêmes 
miracles qu’accompliront les deux oints d’Apocalypse.11. 
55 Q-R. N°20/ Frère Philippe, es-tu un 8ème messager comme le disent certains ? 
     S’il y a un huitième messager, c’est vous qui m’informez. Ma Bible n’en parle pas. Si quelqu’un vous dit 
que Kacou Philippe dit être un 8ème messager, demandez-lui où est ce que cela est écrit dans la Bible et où est-
ce que j’ai dit cela. S’il dit avoir entendu cela quelque part, vous savez que vous êtes devant un fils du diable. 
Je n’ai jamais prétendu être ce que je ne suis pas. C’est le Message que je prêche qui rend témoignage de moi. 
Ce que je sais est que je suis la voix de Matthieu 25:6. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
56 Q-R. N°21/ Frère Philippe, y a- t-il un mystère dans Matthieu 17:1-8 parlant de la transfiguration ? 
     Oui, il s’agit des éléments du Millénium. De ce corps corruptible, nous passerons au corps céleste après la 
résurrection puis au corps glorifié dans le Millénium. Dans ce passage de Matthieu 17, nous voyons Moïse et 
Élie qui apparaissent. Moïse, est la loi mais il faut surtout y voir les vierges endormies qui ressusciteront, par 
contre Élie typifie les saints vivants qui ne passeront pas par la mort. Au verset 8, la loi et les prophètes ont 
fondu en Jésus. Et nous y voyons trois témoins célestes : Moïse, Élie et le Seigneur Jésus. Et aussi trois témoins 
terrestres : Pierre, Jacques et Jean qui typifient les Juifs. La multitude au pied de la montagne, ce sont les 
nations. Tout cela, ce sont les éléments du Millénium. 
57 Q-R. N°22/ Je remarque que vous parlez moins de Jésus ! 
     C'est tout ce que tu as retenu de ce que j'ai prêché ? Sache donc que je ne suis pas venu parler de Jésus mais 
je suis venu parler de sa part, je suis son porte-parole. Tout le monde peut parler du président de la République 
mais celui qu'il envoie ne parle pas de lui mais parle de sa part et il en est ainsi du Seigneur Jésus-Christ et 
moi. Je suis son porte-parole. 
58 Q-R. N°23/ Frère Philippe, que signifie « Je retourne à la droite du Père » ? 
    Oui, l’expression juste est « Je retourne » et non « Je vais » parce que le Père c’est Jésus-Christ Lui-même. 
Jésus-Christ est le Dieu Tout-Puissant, le Créateur du ciel et de la terre, le Père, le Fils, le Saint-Esprit, 
l’Éternel, l’Ange de l’Éternel, Melchisédek, Jéhovah, la Colonne de Nuée et la Colonne de Feu... Quand vous 
lisez les Psaumes, remplacez tout ce qui est « Éternel » par Jésus-Christ. Et quand Il dit : « Je retourne au 
Père », cela signifie qu’Il retourne dans sa position d’Esprit, cette lumière qui allait au-devant des enfants 
d’Israël, Exode 13:21-22. Dans Actes 9, cette lumière a dit à Paul : « Je suis Jésus ». Et quand Il dit « Je 
retourne à la Droite de Dieu », la Droite, c’est la Force et la Puissance ; et la Puissance de Dieu c’est le Saint-
Esprit et le Saint-Esprit, c’est Dieu Lui-même. Jésus-Christ a été manifesté en chair… et étant omniprésent, 
omniscient et omnipotent, Il peut même par un seul attribut se manifester à quarante endroits différents, au 
même moment, différemment, sous différentes formes. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
59 Q-R. N°24/ Frère Philippe, quelle disposition doit avoir un fidèle qui est persécuté ou qui est rejeté par sa 
famille à cause du Message ? 
    Quel que soit votre âge, votre situation sociale ; quel que soit le temps ou la circonstance ; quel que soit ce 
que cela va vous coûter, ne reculez point, ne rejetez point le Message. S’il y a une chose à privilégier, ce n’est 
pas votre vie ou votre avenir mais la Parole. Tout passera mais la Parole est éternelle. Et un jour nous rendrons 
compte à Dieu. Si cela doit être une croix pour vous, portez-la ! …Lorsque vous avez découvert la vérité, vous 
n’avez plus le droit de retourner en arrière. Trouvez-vous normal que quelqu’un qui vit dans l’adultère et qui 
découvre la Parole puisse dire : « Permettez que je retourne une dernière fois chez la prostituée ! » ? Non ! 
Vous voyez ? Même si vous avez un contrat avec une telle femme, même si vous avez des charges dans ces 
églises, n’y retournez plus. Quand vous rencontrez la vérité, ne faites pas de calculs, sortez de ces églises 
impures ! Vous pourrez perdre toute dignité, mourir et être enterrés comme un chien mais c’est cela aussi le 
chemin étroit qu’ont choisi les apôtres et dont l’issue est la gloire éternelle. Ne touchez point à la vomissure. 
Et pour ce qui engage votre âme, ne cédez point à la tentation ou opposition de quelqu’un même si vous 
dépendez de lui. Si vous avez réellement découvert la vérité et que vous cédez, vous n’êtes pas excusables 
devant Dieu. [Kc.6v18] [Kc.15v18] [Kc.16v22] [Kc.16v31] 
60 Et je ne saurais qualifier une opposition des parents de persécution, ce sont de simples épreuves qui ne 
peuvent pas venir à bout de notre foi. Et si un frère est rejeté par ses parents à cause de ce Message, je demande 
à tous mes disciples de s’occuper de ce frère jusqu’à ce que ce frère ait une condition sociale sur la terre. Ce 
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frère ne doit plus aller vers ses parents pour quelque besoin que ce soit. Il ne doit même pas les visiter. Et si 
un jour ses parents se repentent, c’est à l’Église que ses parents doivent s’adresser. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. Dans la Bible, les prophètes, les apôtres et les saints ont toujours résisté jusqu’à la mort. Si l’Église 
ne doit pas se soumettre à Satan, pourquoi le chrétien se soumet-il aux obligations perverses de sa famille ? 
La seule manière d’interdire quelqu’un d’aller à l’église, c’est de lui montrer par la Bible que cette église est 
du diable.  
61   Dans l’histoire de l’église, des milliers d’adolescents sont morts souvent dans de terribles et atroces 
tortures. On leur coupait les pieds, les mains, la langue, on les brûlait nus, filles comme garçons attachés à des 
poteaux, on leur versait du plomb fondu dans les oreilles, les narines, la bouche jusqu'à ce que la mort s’en 
suive. Vous voyez ? Vos actes viendront un jour en mémoire devant Dieu, c’est pourquoi vous devez Lui 
donner gloire. Dieu attend beaucoup plus de nous qui sommes parvenus à la fin des temps. 
62  Q-R. N°25/ Frère Philippe, je viens du temps du soir et j'ai une préoccupation ; William Branham a dit 
dans la brochure L’enlèvement que le Cri de minuit est son Message. Il a dit aussi que l'Esprit d'Élie viendra 
cinq fois sur la terre. Qu'en est-il ?  
    Bien ! La première partie est : « William Branham dit dans la brochure L'enlèvement que le Cri de minuit 
est son Message ».  Que dit le Cri de minuit ? « Ce Message dit que nous ne sommes plus au temps du soir 
mais à minuit. Toutefois c’est le même âge et le même Esprit d’Élie mais un « Nouveau » Message qui est une 
haute portée de celui du temps du soir ». Et l'ange a dit à William Branham dans le fleuve Ohio alors qu'il 
s'apprêtait à baptiser la dix-septième personne : « …Tu es envoyé avec UN Message qui préparera ma seconde 
venue ». Vous voyez ? Pas LE Message mais UN Message car ce n'est qu'une partie du Message entier. Mais 
en tout cela, si vous n'êtes pas un adorateur de William Branham, vous devez savoir que « temps du soir » est 
différent de « minuit » et la Bible dit dans Matthieu 25:6 que le Cri, c'est à minuit. Ce n'est pas parce que 
William Branham dit que son Message est le Cri de minuit qu'il faut le prendre littéralement.  
63  Quand Ésaïe disait : « Car un Enfant nous est né, un fils nous a été donné, et le gouvernement sera sur son 
épaule ; et on appellera son Nom : Merveilleux, Conseiller, *Dieu Fort, Père du siècle, Prince de paix », ne 
fallait-il pas attendre huit cents ans pour voir l'accomplissement ? Vous voyez ? Les branhamistes ne 
comprennent pas et ne s'accordent pas sur cette brochure de William Branham c’est pourquoi Ewald Frank ne 
l'a pas encore publiée. Les branhamistes gardent les paroles qui peuvent les perdre et rejettent celles qui 
peuvent les sauver. William Branham a dit qu’il ne peut pas répondre devant Dieu pour une génération qu’il 
n’a pas connue, mais qu’il répondra pour ceux de son temps, ceux avec qui il a vécu. Et cela est très bien écris 
dans les brochures de William Branham mais vous le rejetez. 
64 Bien ! La seconde partie de la question est : « Il a dit aussi que l'Esprit d'Élie viendra cinq fois sur la 
terre ». Que Dieu te bénisse frère car ta foi a surmonté toutes ces préoccupations pour t'amener ici avant que 
tu ne les comprennes. Frère, peut-être que l'Esprit d'Élie viendra cinq fois sur la terre comme l’a dit William 
Branham mais ni toi, ni William Branham, ni moi ne savons combien de personnes cet Esprit suscitera quand 
il viendra sur la terre. Je suis de ceux qui croient que William Branham est mort mais que l’Esprit d'Élie, la 
Colonne de Feu et la Colonne de Nuée, est toujours sur la terre. [Ndr : Le frère dit : « Amen ! »]. Et jusqu'à ce 
que le Seigneur vienne pour l’enlèvement, ce sera toujours l'Esprit d'Élie car l’Esprit d’Elie est l’Esprit de 
l’enlèvement.  
65   Et quand Apocalypse 22:17 dit que « l'Esprit et l'Épouse disent : Viens Seigneur Jésus », c'est l'Esprit 
d'Élie. [Ndr : Le frère dit : « Amen !]. La Bible a seulement annoncé sept messagers pour l'Église des nations 
mais ce sont les sept Esprits de Dieu et nous ne pouvons pas dénombrer combien de personnes chaque Esprit, 
chaque Étoile utilisera sur la terre. Frère, comme tu as cru avant de chercher à comprendre, j'ai voulu aussi te 
répondre en frère. Le Seigneur Jésus-Christ pouvait dire : « celui-ci aussi est un fils d'Abraham ». Vous voyez 
que Malachie 4 parle d'Élie qui viendra mais dans l'accomplissement, il ne s'agit ni d'Élie le Thishbite ni d'une 
seule personne ni même de la même période.  
66  Et maintenant je ne veux pas être en désaccord avec William Branham, mais vous les branhamistes, vous 
dites que l’Esprit d’Elie vient cinq fois et vous dites : « la première fois c’est Élie le Thishbite, la deuxième 
fois c’est Élisée, la troisième fois c’est Jean Baptiste, la quatrième fois c’est William Branham et la cinquième 
fois, ce sera Élie avec Moïse dans Apocalypse 11 », cela fait cinq fois. Mais je voudrais vous demander quelque 
chose : Enoch qui est venu avant Noé, Enoch là-bas qui a été enlevé avant le déluge, est-ce l’Esprit d’Elie ? 
Oui ou non ? Je laisse cela à votre méditation. Et maintenant à minuit, si je dis que l'Esprit d'Élie viendra six 
ou sept fois, que vous importe ? Dieu est son propre interprète et aujourd’hui vous avez rejeté son prophète 
messager vivant, sa bouche sur la terre, taisez-vous simplement ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
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67 Q-R. N°26/ Frère Philippe, je ne comprends pas Apocalypse 21:9-10. Qu'est-ce que Jean a vu sur l’île de 
Patmos ? 
    Apocalypse 21:9... Lisons cela : « Et l'un des sept anges qui avaient eu les sept coupes pleines des sept 
dernières plaies, vint et me parla, disant : Viens ici, je te montrerai l'Épouse, la Femme de l’Agneau. Et il 
m'emporta en esprit sur une grande et haute montagne, et il me montra la sainte cité, Jérusalem, descendant 
du Ciel d'auprès de Dieu, ayant la Gloire de Dieu ». Vous voyez ? Maintenant, remarquez que l'ange a dit à 
Jean de venir voir l'ensemble des vierges sages descendant du Ciel pour le Millénium. Ce sont des personnes 
que l'ange montrait à Jean. Mais Jean voyait de très loin, Jean nous voyait de si loin au-delà des nuages qu'il 
ne pouvait pas distinguer nos formes humaines. Vous voyez ? Et ces milliers de saints prirent une forme de 
cité et c'est ce que Jean décrivit. Il ne s'agit donc pas de maison ou de cité proprement dite. Avez-vous vu une 
photo de la Colonne de Nuée ? Il est dit que c'est un nuage mystérieux de plusieurs kilomètres de long et de 
plusieurs kilomètres de large au-dessus de Flagstaff, en Arizona mais le prophète vit sept anges. Je crois… les 
dimensions de ce nuage… 80 Km de long et 48 Km de large. Vous voyez ? Que vit-on à Tucson en Arizona ? 
L'accomplissement de Luc 21:27. L’Époux descendant sur les Nuées avec puissance et une grande gloire. 
Vous voyez ? De près, Jean allait voir des personnes. Et la nature elle-même nous enseigne ce phénomène : il 
y a des oiseaux qui, volant en groupe, forment de belles images dans le ciel. C'est simplement ce que Jean 
avait vu.  
68 Q-R. N°28/ Frère Philippe, Satan peut-il donner une révélation à un homme de Dieu rempli du Saint-Esprit 
? 
     Oh frère, la réception du Saint-Esprit ne nous mets pas au-dessus de Dieu ! Avez-vous lu Job 1 ? Attendez 
! Prenez Matthieu 4, que se passa-t-il ? « Alors le diable Le transporte dans la ville sainte, et Le place sur le 
faîte du temple, et Lui dit ceci et cela… ». Vous voyez ? « Le diable le transporte encore sur une fort haute 
montagne, et Lui montre tous les royaumes du monde et leur gloire, et Lui dit ceci et cela … ». Vous voyez ? 
Qu'est-ce que c'est ? C'est simplement dans des visions que le diable montrait ces choses au Seigneur Jésus. 
Et si vous ne comprenez pas, sachez que le serviteur n'est pas plus grand que le maître. Si le diable a soulevé 
le Seigneur Jésus-Christ, Le déplaçant par ci et par là, lui montrant des visions, alors qui suis-je moi le prophète 
Kacou Philippe sauvé par grâce ? 
69 Q-R. N°29/ Frère Philippe, nous avons une télévision qui, en dehors des journaux, reportages et 
documentaires, sert à voir les vidéos du Message. Est-ce correcte ? 
    Bien... Ceci est en ordre si l'homme et la femme sont les seuls à allumer ou à éteindre cette télévision. 
[Kc.50v13] 
70 Q-R. N°30/ Frère Philippe, il arrive que des non-chrétiens désirent nous épouser. Que devons-nous faire 
? 
     D'abord sachez que vous êtes dans deux mondes différents. Et qu'un animal domestique ne va pas prendre 
sa femelle en brousse. Or pour les hommes, il n'y a pas plus beau et plus doux que les animaux sauvages. Les 
chasseurs le savent bien. Mais remarquez que Dieu ne prend pas plaisir en ces animaux sauvages pour les 
holocaustes. Vous voyez ? C'est deux mondes très différents. Nous, nous ne voyons qu'à la lumière mais eux 
voient dans le noir car ce sont des fils de ténèbres. Et je me vois mal leur donner ma fille en mariage. Mais, 
sœurs, ce que je peux vous dire en conseil est de ne pas être insolentes envers eux. Nous ne savons pas ce que 
Dieu peut faire. Dites-leur de venir au Message s’ils veulent vous marier et vos pasteurs s’occuperont du reste. 
Je précise qu'un Frère peut épouser une Sœur d'un autre pays ou d'une autre race. Au commencement il n'y 
avait pas de race ou de langue différente. Nous étions un en Adam. [Ndr : La sœur dit : « Merci Frère 
Philippe »]. 
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KACOU 20 : LE TRANSFERT DES ESPRITS  

(Prêché le dimanche 16 novembre 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Ce matin, je désire parler du sujet : le transfert des esprits. Au départ, c'est par les synodes et les conciles 
œcuméniques que le transfert des esprits commença puis par la soumission de l'Église à l'État par les statuts et 
règlement intérieur puis par les unions, fédérations et conseils d'églises et maintenant par les conventions et 
même en cédant la chaire à celui qui ne croit pas point par point ou qui n'a pas le même esprit que vous; même 
s'il a prêché juste. 
2 Le transfert des esprits a lieu aussi lors d’échanges ou de prêts de vêtements avec quelqu’un qui n’est pas 
Frère ou Soeur. Aussi en s'alliant à certaines personnes comme on le voit dans 2 Chroniques 20:35 à 37 et 2 
Chroniques 18 et 2 Chroniques 19:1 à 3. Josaphat doit comprendre que Dieu ne veut pas qu’on se lie à un 
incrédule ou idolâtre. Vous n’avez pas le droit d’aller à la veillée, convention ou réunion de ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques, missions et ministères y compris l’ensemble des branhamistes c’est-
à-dire ceux qui suivent encore le Message de William Branham même dans toute sa pureté. Car la conséquence 
c’est le transfert des esprits.  
3 Vous ne pouvez pas chanter ou prier avec quelqu’un avant d’être convenus sur le dernier point qui vous 
différencie, car derrière un branhamiste, baptiste ou foursquare, il y a autant de démons que derrière un 
catholique. Saisissez-vous cela? Derrière un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste, il y a autant 
de démons que derrière quelqu’un qui suit la rose-croix, la franc-maçonnerie ou le vaudou. [Kc.89v3] 
4 Des centaines de démons peuvent se tenir derrière une seule fausseté. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Et 
ne vous prononcez jamais sur un songe de ces personnes … Ne vous mettez jamais ensemble pour la moindre 
prière. Si la situation vous a surpris, ne fermez pas les yeux ou sortez simplement. La Bible dit de ne pas avoir 
communion avec des démons. [Kc.19v1]   
5 Ne vous laissez pas flatter par une parole quelconque car vous n’êtes pas « frères » ou « sœurs » en le même 
Jésus-Christ. Vous n’avez pas le droit d’appeler un baptiste ou adventiste ou branhamiste « frère en Christ », 
et ne les laissez pas vous appeler ainsi. Ils sont nos prochains et nous les aimons car la Bible a dit: « Tu aimeras 
ton prochain comme toi-même ». Nous regardons leurs prières comme des incantations au nom de Jésus-
Christ. Et nous regardons leurs églises comme les autels des dieux d’Égypte. Et nous devons être stricts vis-à-
vis d’eux pour éviter tout transfert d'esprits dans nos vies. [Kc.67v30]   
6 Et quand quelqu’un nous arrive de ces églises, qu’il soit baptisé au Nom de Jésus-Christ ou au Nom du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit, qu’il soit baptisé par immersion ou aspersion, il doit être purement et simplement 
rebaptisé. 
7 Vous devez savoir qu’il y a deux tendances sur la terre : eux et nous. «Et  celui qui n’est pas avec nous est 
contre nous, celui qui n’assemble pas avec nous disperse. » Luc 11:23. Tout ce qu’ils sont en train de faire, 
c’est de la sorcellerie, menant des âmes en captivité pour l’enfer. De la même manière que nous brûlons leurs 
bibles, traités et autres, c’est ainsi que Dieu les jettera dans l’étang ardent de feu.  
8 Le Dieu d’Israël est différent du dieu des arabes autour d’Israël. Et notre Dieu est différent du dieu des 
églises qui sont autour de nous. Et ces catholiques, baptistes, méthodistes et tous ceux que vous voyez autour 
de nous, ce sont des Irakiens, des Jordaniens, des Libanais, des Syriens, des Pakistanais et des arabes autour 
de nous. Israël c’est la vallée des prophètes et un fils de Dieu suit un prophète vivant parce que le prophète est 
la bouche de Dieu sur la terre. La Bible est le livre des livres des prophètes et un enfant de Dieu ne peut pas 
vivre en dehors d’un prophète vivant. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. [Kc.114v20]   
9 Mettez ces choses en pratique et je dis que ces esprits que vous leur avez pris autrefois leur seront retournés. 
Et au Nom de Jésus-Christ, il en sera ainsi ! Ayez une maîtrise de ce sujet: « Le transfert des esprits ». Brûlez 
ces fausses bibles et le diable saura qu’il n’a pas de part avec vous. Que ces hommes sachent que vous n’êtes 
pas dans la même dimension! 
10 Pour vous qui venez du Message du soir, il y a des branhamistes qui s'imposaient les mains lors des lavages 
des pieds. À minuit, cela n'est plus possible à cause du transfert des esprits. C’est pareil pour les églises, les 
assemblées où les gens prient en s’attrapant les mains ou en posant la main les uns sur les autres. 
11 Ne placez jamais dans votre maison ces soi-disant représentations de Jésus-Christ. Même celle de Hofmann. 
Les apôtres et les disciples se sont opposés à cela. Eusèbe aussi, celui qui a choisi les 27 livres du Nouveau 
Testament parmi 62, s’est opposé à la figuration de Jésus. C’est au concile de Constantinople en l’an 692 que 
la figuration de Jésus fut autorisée. 
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12 Si le Seigneur Jésus-Christ est Dieu, alors Il peut apparaître sous plusieurs formes, et c’est une abomination 
d’essayer de représenter le Seigneur Jésus. Les deux disciples sur le chemin d'Emmaüs ne L'ont pas reconnu. 
Dans Jean 20:11-16, Marie Madeleine ne L'a pas reconnu. Et la Bible dit que le Seigneur Jésus-Christ s'est 
manifesté plusieurs fois, sous différentes formes. Comment donc allez-vous Le représenter? En essayant de 
représenter le Seigneur Jésus-Christ, Dieu fera que ce soit Judas que vous allez représenter et placer dans votre 
maison.  
13  Séparez-vous de ce qui est impur. Vous voyez? Nous n'avons pas encore passé trois ans ensemble mais si 
je revenais après trois mois passé en voyage, n'allez-vous pas me reconnaître? Comment donc trois jours après, 
en plein jour, Simon Pierre, Thomas, Jean, Jacques et les autres disciples en train de pêcher ne reconnurent 
pas le Seigneur Jésus? Tout de même! Vous voyez? Et Marc 16 dit… lisons cela: « Et après ces choses, Il 
apparut sous une autre forme à deux d'entre eux qui étaient en chemin, allant aux champs ». Pourquoi ? Parce 
qu'Il est le Dieu Tout-Puissant ! Et vous fils du diable, vous avez fini par Lui donner une représentation ! Mais 
j’ai la certitude que cette prétendue photo de Jésus est plus proche de Judas Iscariote que du Seigneur Jésus. 
[Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
14 Et je vais terminer par ceci: Evitez de dire  « Dieu m’a dit » car si ce n’est pas Dieu, alors vous avez appelé 
Satan votre dieu. Ainsi tous ceux qui vous écoutent recevront cet esprit. Vous pouvez voir des révélations 
justes et claires et cependant c’est le diable. 
15 Et si quelqu’un se dit chrétien et prétend avoir le Saint-Esprit, s’il rejette le Cri de minuit, ne craignez pas 
de lui dire qu’il a plutôt un esprit de divination selon Ézéchiel 33:1-9 et soyez purs de son sang le jour du 
jugement. [Kc.16v11]   
16 Et vous savez qu’il est plus avantageux pour vous de prêcher le Message à vos parents et connaissances 
afin qu’ils ne cherchent pas à prier avec vous quand vous arriverez chez eux… Devancez-les! Et soyez purs 
de leur sang. Amen ! 
 
Chapitre similaire : Kc.55 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 21 : LA PRÉDESTINATION 

(Prêché le dimanche 01 février 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Nous ne sommes pas temporels mais éternels. Avant qu’il n’y ait un ange ou une étoile dans le ciel ou un 
atome de pierre sur la terre, vous et moi étions là, déjà rachetés selon Éphésiens 1:4. Mais nos corps furent 
créés le jour où Dieu créa Adam. Adam engendra Seth, Seth engendra Énoch, Énoch engendra Kenan, Kenan 
engendra Mahalaleël… Et cela continua jusqu’à mon grand-père qui engendra mon père. Vous et moi étions 
dans les reins d’Adam tandis que les fils du diable étaient dans les reins du serpent qui marchait et parlait 
comme l’homme dans le jardin d’Éden. Dieu prit de l’eau, du potassium, du pétrole, du magnésium, du fer... 
Dieu prit dix-huit éléments et créa notre corps. 
2 Mais notre esprit qui est en train d’accepter le Cri de minuit était déjà là avant la fondation du monde. Notre 
esprit était déjà là quand Dieu créait notre corps. Et donc c'est par prédestination qu'on accepte l’Évangile de 
son temps selon Actes 13:48 et Romains 8:29-30 ou qu'on accepte la séduction selon Apocalypse 13:8. 
3 Quand Noé prêchait la condamnation et le jugement sur les systèmes religieux de son temps et que les fils 
du diable grinçaient les dents, criant: « Noé ! Nous n’accepterons jamais ton Message, nous resterons dans 
nos églises, missions et ministères. Nous utiliserons toujours nos bibles Louis Segond, Thompson, Scofield que 
tu brûles. Nous avons aussi trouvé des erreurs dans la version Darby que tu utilises… Nous nous reposons 
sur Énoch, notre père qui a été enlevé… ». Vous voyez? « Nous nous reposons sur Jésus-Christ crucifié, nous 
avons Moïse, Tommy Osborn, Billy Graham, William Branham... ». Ils parlaient d’Énoch alors que, Énoch 
n’était plus sur la terre. Et aujourd’hui, ils parlent de William Branham alors que William Branham se trouve 
au cimetière de Jeffersonville.  
4  Mais si aujourd’hui vous avez cru en Kacou Philippe, le prophète promis pour votre temps, c’est parce que 
vous avez manifesté cette semence dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde. [Ndr: L’assemblée 
dit : Amen !]. Quand Moïse passait la mer Rouge avec les Juifs, nous étions là criant de joie, mais nous 
n’avions pas encore de corps. Quand Jérémie, Ésaïe, Ézéchiel, Amos... prophétisaient contre les systèmes 
religieux de leur temps, on était là criant : « Amen! Amen! Amen ! ». Quand le Seigneur Jésus-Christ criait 
disant : « Races de vipères, serpents dans l’herbe, tombeaux blanchis, fous! … », vous et moi étions là 
criant de joie : « Alléluia ! Hosanna ! ». Quand Martin Luther condamnait l’église catholique, quand Jean 
Calvin condamnait les luthériens, quand William Branham condamnait les systèmes religieux de son temps 
là-bas aux États Unis, vous et moi étions là disant « Amen! » à chacune de leur Parole. Mais, nous ne pouvons 
pas être sauvés avec tous ces prophètes jusqu’à William Branham parce que nous ne sommes pas de la même 
génération. Nous n’étions pas sur la terre avec eux, nous n’avons pas cru en eux pendant qu’ils étaient vivants 
sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
5 Depuis avant la fondation du monde, chaque messager était avec son groupe dans la pensée de Dieu. Quand 
Moïse passait la mer Rouge, Élie aussi passait avec ses sept mille âmes. Ésaïe aussi passait avec les siens. 
Jérémie aussi passa avec les siens. Amos passa avec les siens. Habacuc passa avec les siens… Le Seigneur 
Jésus-Christ, et les douze apôtres et tous ceux qui ont cru en son temps, passa avec son groupe. William 
Branham, et tous ceux qui avaient cru en lui pendant qu’il était vivant sur la terre, passa avec son groupe. Et 
Kacou Philippe passait aussi avec tous ceux qui sont en train de croire en lui aujourd’hui. [Ndr : L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Et le 24 avril 1993 avant que l’Ange et l’Agneau descendent, vous et moi étions ensemble. 
Lisons cela: « Et moi, Daniel, je vis seul la vision, et les hommes qui étaient avec moi ne virent pas la vision, 
mais un grand tremblement tomba sur eux, et ils coururent pour se cacher». Cela se passa aussi dans Exode 
19 et ils dirent à Moïse: « Que Dieu te parle et que toi, tu nous le rapportes ». Vous voyez? 
6  Dans la vision du 24 avril 1993, Je ne leur ai pas demandé qui ils étaient ou d’où ils venaient car ils étaient 
avec moi mais c’est la grandeur de la vision qui fit qu’ils coururent pour se cacher. Quand j’étais en esprit 
dans la vision, j’avais donc pensé qu’ils étaient là aussi. Daniel 10:7 dit ce qui s’est passé le 24 avril 1993. Et 
Dieu Lui-même avait de la joie avec nous avant la fondation du monde. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Et 
moi Kacou Philippe, j’avais de la joie avec vous avant la fondation du monde. Et de même que les apôtres 
seront assis sur douze trônes pour juger ceux qui étaient sur la terre pendant le ministère du Seigneur Jésus, de 
cette même manière, vous et moi aussi jugeront ceux qui vivent sur la terre aujourd’hui. Vous voyez ?  
[Kc.117v29] [Kc.129v3] [Kc.135v13] [Kc.136v31] 
7  Avant que Judas Iscariote ne naisse, il était prédestiné à livrer le Seigneur Jésus-Christ et à aller en enfer. 
Le Seigneur a dit : « l’un de vous est un démon ». Et Actes 13 :47 dit que la Parole de Dieu avançait parmi les 
nations et ceux qui étaient destinés à la Vie éternelle crurent. Cela relève de la souveraineté de Dieu. Avant 
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que Jacob et Esaü ne naissent, ils se battaient dans le ventre de Rebecca. Pourquoi ? Parce que Dieu les avait 
prédestinés à être Israël et les Arabes sur la terre. Dieu a dit à Ismaël, le père des Arabes et des musulmans, 
qu’il sera un âne sauvage et que la main de tous sera contre lui et sa main sera contre tous. Sa postérité sera 
des poseurs de bombes, des espèces d’animaux sans cœur. Et de même, Dieu savait que les fils du diable se 
regrouperaient dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes pour aller en enfer selon 
Matthieu 13 :24-30. Quant à vous, Dieu vous avait déjà prédestinés à croire en moi avant la fondation du 
monde. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Et premièrement, la vision du 24 avril 1993 a lieu dans le Ciel avant 
la fondation du monde dans la pensée de Dieu. Puis elle a lieu sur la terre le 24 avril 1993 de notre temps. 
Avant de m’avoir vu et entendu, vous avez cru en moi et cela est en train de s’accomplir maintenant, tandis 
que les autres sont destinés à me haïr et à me persécuter. [Kc.19v42] 
8  Et aujourd’hui, alors que le Cri de minuit retentit, tous les saints y compris ceux qui dorment disent 
« Amen! » à chaque Parole. La Bible dit dans Apocalypse 17 et Apocalypse 13 que ceux dont les noms n’ont 
pas été écrits dans le livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde resteront dans ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme. Ils resteront dans ces 
missions et ministères mais les élus accepteront la Parole de Dieu non par la sagesse et par la connaissance de 
la Bible ou par l’intelligence, mais par prédestination. Actes 13 :48 dit: « …et tous ceux qui étaient destinés à 
la Vie éternelle crurent ». Pas les vigilants ou les attentifs mais les prédestinés. Ce n’est pas Dieu qui pousse 
les membres de ces églises à me rejeter mais Dieu sait qu’ils me rejetteront.  
9 Quand le Cri de minuit retentit avant la fondation du monde dans la pensée de Dieu, nous acceptâmes et nos 
noms furent écrits en mémoire devant Dieu avec le sang de l’Agneau. Et le 24 avril 1993, selon Matthieu 25:6, 
quand le Cri retentit sur la terre, nos noms furent prononcés selon Apocalypse 2:17. Le Message d'un prophète 
est le registre des noms des élus de sa génération. Et la mort du prophète vient après l'appel du dernier élu de 
son lot. Élie et Moïse ne mourront pas avant l'appel du 144.000ème élu. Et ayant entendu le Cri de minuit sur 
la terre, nous avons répondu présent à l’appel aux noces. Il y a une prédestination. Et Jean Calvin a prêché cela 
et il a appelé cela la double prédestination, c’est-à-dire une prédestination à la Vie éternelle et une 
prédestination à la perdition. [Kc.120v26] [Kc.130v4] 
10  Et si un fils du diable écoute cela, il dira: « Mais si Dieu a déjà choisi les uns et condamné les autres, 
pourquoi aller à l'église? » Frères, ne soyez pas distraits, Dieu est omniscient et souverain. C'est comme un 
concours d'entrée à la fonction publique où l'État a besoin de dix personnes et vous êtes sur une liste de deux 
cents candidats. Frères, est-ce parce que cent quatre-vingt-dix candidats seront éliminés que vous n'irez pas 
composer? Allez et composez avec foi! Si un ange de lumière venait me dire que je ne serai pas sauvé, je lui 
dirai que Dieu inscrira mon nom sur la liste des fils d’Israël comme Ruth et Rahab! Ce sont des filles des 
nations mais elles sont aujourd’hui des juives. Et ce sont des arrières grand-mères du Seigneur Jésus-Christ. 
Ce qui est impossible aux hommes, est possible à Dieu. Et c'est parce que votre nom est écrit dans le livre de 
Vie de l’Agneau que vous avez cru au Message du prophète vivant de votre temps [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. Et tout ce que vous devez faire, c'est de faire en sorte que votre nom ne soit pas effacé comme Judas 
Iscariote. 
11 Dans ce Message il y a des frères qui m'ont dit : « Frère Philippe, je croyais en la polygamie, je croyais 
que le foulard était le voile, je croyais aussi que la dîme était abolie mais quand j'ai cru en ce Message, je n'ai 
même pas cherché à savoir, je n'ai jamais posé de question sur ces choses… j'ai enseveli toutes les anciennes 
croyances pour me conformer à ce que le Message de mon temps dit… ». Amen ! Frères, que Dieu vous 
bénisse! Et ainsi se sont retrouvés dans ce Message des gens venant de toutes les églises et religions parce 
qu'avant la fondation du monde, Dieu avait décidé cela.    
12 Bien! Retournons à la Genèse... Quand Noé mourut, il alla prêcher au séjour des morts, les enfants de Caïn 
refusèrent, mais ceux de Seth acceptèrent. Quand Jérémie fut tué par les religieux de son temps, il alla prêcher 
à ceux qui n’avaient pas cru en Noé, mais malgré les tourments, ils rejetèrent Jérémie, aucun d’eux n’a pu se 
repentir. Quand Ésaïe fut scié en morceaux par les sacrificateurs et le peuple, quand chaque prophète messager, 
selon Matthieu 23:35, mourut, il alla apporter son Évangile dans le séjour des morts. Et tous ceux qui avaient 
de leur vivant rejeté le Message du prophète vivant de leur temps, rejetaient également là-bas. Et ceux qui 
avaient lapidé et persécuté les prophètes de leur vivant, cherchaient à les lapider et persécuter malgré les 
tourments mais ceux qui avaient cru en leur Message de leur vivant se réjouissaient. Quand Job vit le Seigneur 
Jésus-Christ, il s’écria : « N’ai-je pas dit que mes yeux verront mon Rédempteur ! ». Job criait, Job sautait de 
joie, Job se réjouissait. Vous voyez ? Tandis qu’au même moment, les fils du diable du temps de Noé, 
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grinçaient les dents contre le Seigneur Jésus-Christ. Aujourd’hui, alors que le Cri de minuit de Matthieu 25:6 
retentit sur la terre, il en est de même comme au temps de Noé, du Seigneur Jésus-Christ et de chaque prophète. 
13 Et le Seigneur Jésus-Christ a dit : « Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même », avec bien sûr, la 
présence d'un Noé sur la terre. Le diable multiplie les églises, fait des prodiges pour distraire les enfants du 
diable et les entraîner loin de ce que Dieu est en train de faire, et ceux-ci croient qu’ils sont sauvés. Le Seigneur 
Jésus-Christ a dit que si les temps n’étaient pas abrégés aucune chair ne serait sauvée. Mais voyez toutes ces 
églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes, et les missions et ministères, et leurs 
conversions mais je vous dis que tout cela c’est la séduction de Satan. Ils iront tous en enfer. Le Salut ce n’est 
pas dans une église, auprès d’un apôtre, évangéliste, prophète d’église, docteur et autres, mais auprès du 
prophète messager vivant de la génération. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. [Kc.3v26] 
14  Remarquez que selon le temps de Noé, très peu seulement seront sauvés. Et le groupe de Matthieu 25:31 
à 41 se rapporte à ceux qui ont fait du bien à des disciples qui apportaient la sublime vérité et qui étaient haïs 
et persécutés et traînés devant les tribunaux par le monde religieux. Cela est rendu encore plus clair dans 
Matthieu 10:41-42. En dehors de cela c’est une fausse interprétation. Vous voyez que là encore ce n’est pas 
un acte facile alors que nous condamnons tout le monde. Comment donner un verre d’eau à quelqu’un qui 
condamne tout le monde ? Si donc vous allez offrir des tonnes de riz à des prisonniers baptistes, et que vous 
pensez que cela se rapporte à Matthieu 25:34 à 40, c’est une fausse interprétation. Cela se rapporte plutôt à 
des gens qui ont fait du bien à des prophètes ou disciples persécutés par les religieux de leur temps. Avant la 
fondation du monde, ils étaient destinés à faire cela. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! 
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KACOU 22: L'EXPÉRIENCE DU JOURDAIN 

(Prêché le vendredi soir, 14 mai 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 La Bible dit dans Apocalypse 12:7-9 et Ésaïe 14 qu'il y eut combat dans le Ciel car Satan voulait être adoré 
comme Dieu. Satan a dit: « j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu et je m'assiérai sur la montagne 
de l'assignation... je serai semblable au Très-Haut... ». Les anges de Dieu combattirent contre Satan et ses 
anges et les précipitèrent sur la terre.  
2 Des milliards d'anges furent précipités sur la terre et allèrent se cacher derrière les eaux, les astres, forêts et 
bois sacrés, des fêtes, des ordres mystiques dans tous les pays. Au lieu de démons ou anges déchus, on les 
appelle en Afrique génies bienfaiteurs. Et ces génies suscitaient des féticheurs puissants. Ils étaient adorés et 
leur premier désir était atteint. Les plus puissants parmi eux étaient de véritables dieux, notamment en Égypte, 
chez les Incas, en Babylone, en Inde et autres.  
3 Selon Apocalypse 14:6-8, l'Évangile sommait l'humanité de se détourner de ces démons. Pour la première 
fois, on a su que le féticheur, le devin, l'astrologue était un prophète de Satan. Après les rois, c'étaient les 
féticheurs et marabouts qui menaient des vies aisées: des cabris noirs, des moutons, des poulets blancs, des 
bouteilles de liqueur…  
4 Et voyez aujourd'hui ces prophètes, comment ils sont riches ! Ce sont des féticheurs déguisés, sans exception. 
Les autels et les hauts lieux de 2 Rois 17:29-31, les mêmes autels de 1 Rois 11:5-7 sont devenus des églises, 
missions et ministères aujourd'hui. [Kc.15v11] [Kc.32v27-28] [Kc.40v9] [Kc.108v16] [Kc.116v9] [Kc.118v13]  
5  Et quand l'État donne agrément à l'une de ces églises, missions et ministères, c'est le fétichisme qu'on 
légalise.  
6 Bien ! Lisons maintenant 2 Rois 5. [Ndr: Frère Philippe lit tout le chapitre de 2 Rois 5]… Bien! Par le canal 
d'une petite fille, le ministre de la défense de Syrie se rend en Israël auprès du prophète Élisée, le seul vrai 
prophète de son temps, pour obtenir la guérison de sa lèpre.  
7 D'abord le ministre Naaman se rend auprès du roi d'Israël pour recevoir un accueil officiel avec des honneurs 
militaires afin que les médias retransmettent cela. Ils en ont fait un truc officiel! Puis voyez le verset 9, le 
ministre Naaman se dirigeant vers la petite maison du prophète Élisée avec des chars de combat, des chevaux, 
des unités d'élite, des bataillons blindés, des escadrons blindés. Tout cela pour dire au prophète Élisée que 
celui qui vient n'est pas n'importe qui. Les gens sortaient en bordure de route pour voir le cortège qui passait 
avec les sirènes et la parade des motards, etc...  
8 Et tout cela, sans compter le discours qu'il devait prononcer, déclarant les six mille pièces d'or et les dix 
millions de dollars comme il en a toujours fait dans les autres églises sous des applaudissements. De loin, on 
entendait les sirènes, puis les motards firent leur apparition, le ministre Naaman et tout le régiment n'étaient 
plus loin...  
9 Ils vinrent et se tinrent dehors attendant les honneurs du prophète Élisée. Mais, ils se trompèrent de prophète. 
Vous voyez? Quand Naaman est arrivé devant l'habitation d'Élisée, il s'est dit dans son cœur: « Mais où sont 
les décorations par rapport à mon arrivée? Les enfants ne devaient même pas aller à l’école aujourd’hui à cause 
de mon arrivée. Ou bien ce n'est pas ici? ». [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. C'était bien là! Vous voyez?  
10 Mais, Élisée voyait dehors un pauvre syrien aveuglé par les richesses et les gloires de ce monde et à qui les 
tourments de l'enfer étaient réservés s'il ne se repentait pas. Élisée voyait la lèpre de son corps, de son âme et 
de son esprit et le remède était l'expérience du Jourdain. Élisée sentait derrière ce treillis ou cette veste la 
puanteur de la corruption. C'était cela!  
11 Naaman voulait aussi les honneurs de ce prophète solitaire mais, Élisée envoya un messager lui dire: « Va 
et plonge-toi sept fois dans le Jourdain et tu seras pur ». Naaman s'est mis en colère!  
12 Il commençait à comprendre que lui Naaman, le grand serviteur de la petite Syrie n'était rien devant le petit 
prophète du grand Dieu. « Comment peut-il me dire d'aller me jeter dans une eau boueuse comme le Jourdain! 
Le Parpar et l'Abana, rivières de Syrie ne sont-elles pas meilleures? ». Naaman a ajouté: « Est-ce que c'était 
prévu qu'il me baptise?… Et le prophète lui-même, il ne vient pas et c'est un petit qu'il envoie? ». Les serviteurs 
de Naaman ont dit: « Maître, accepte!… » Mais Naaman a dit: On n'a même pas prévu d'uniforme pour le 
baptême! Et ses serviteurs ont répété: « Maître, accepte!… ». Vous voyez? Amen!  
13 Il avait besoin de guérison mais il voulait une guérison dans la grandeur. Naaman n'était même pas prêt 
pour se mettre à genoux parce que son habit risquait de se salir au niveau des genoux. Il disait: Est-ce que 
c'était prévu que je fasse ceci? Est-ce que c'était prévu que je fasse cela? Ses serviteurs ont dit: « Maître, si le 
prophète t'eût dit quelque chose de grand, ne l'eusses-tu pas faite? Combien plus, quand il t'a dit : Lave-toi, et 
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tu seras pur! Maître, accepte!… ». Voyez le verset 11: «Naaman se mit en colère, et s'en alla, et dit : Voici, je 
me disais : Il sortira sans doute, et se tiendra là, et invoquera le Nom de l'Éternel, son Dieu, et il promènera sa 
main sur la place malade et délivrera le lépreux». Vous voyez?  
14 En venant, Naaman avait déjà fait le plan de son accueil, de sa guérison. Mais, étant en Syrie, s'il savait que 
lui Naaman, allait être traité comme une simple personne, il n'allait pas venir. Oh! Pauvre Naaman! Mais 
finalement, il se jeta sept fois dans le Jourdain et la lèpre le quitta et il fut pur. Amen! Il revint vers Élisée qui 
lui prêcha le Cri de minuit après quoi, il dit à Élisée qu'il n'offrira plus d'holocauste à d'autres dieux, dans 
aucune église. Il avait changé, il ne voulait plus de discours de bienvenue, de fauteuil d'accueil car il avait fait 
l'expérience du Jourdain... Oh ! Expérience du Jourdain!  
15 Au verset 9, Naaman voulut se tenir à la chaire pour prononcer son allocution dans laquelle il déclarerait 
les six mille pièces d'or et les dix millions de dollars en argent et son intention de goudronner le village d'Élisée 
et d'y envoyer l'électricité, de l'eau potable et une maternité. Malgré les réalités, il allait montrer les bonnes 
relations qui existent entre Israël et la Syrie. Vous voyez? Il pouvait dire: « … moi, humble Naaman, ministre 
de la défense de Syrie, trois fois médaillé d'honneur… chevalier de l'ordre de mérite de tel et tel pays! … ». 
Vous voyez? Il ne lui manquait qu'une seule chose: l'expérience du Jourdain. Il voulait la célébrité et la 
grandeur humaine, mais, pas le Salut! Et c’est la même chose aujourd’hui, avec nos ministres et présidents 
homosexuels, des puants d’alcool et de péché qui ne veulent pas l’expérience du Jourdain et le prophète que 
Dieu leur a envoyé. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous voyez? 
16 Et la véritable lèpre de ce ministre, c'était ses galons, ses richesses, ses chars et ses maisons de luxe qui 
périront sur la terre et qui lui faisaient croire qu'il était quelque chose devant le petit prophète. Vous voyez? 
Naaman a dit au verset 11 qu'il pensait que le prophète allait venir lui-même et lui demander soit un jêune sec 
de trois jours ou une forte offrande. C'était pour cela qu’il avait apprêté les dix millions de dollars, il savait 
que les prophètes aimaient l'argent. Or, il n’avait connu jusque-là que des prophètes de Baal. Les prophètes 
des églises de Parpar et de l'Abana aimaient l’argent. Vous voyez? Mais après l'expérience du Jourdain, il a 
dit: « je n'irai plus subventionner ou parrainer quoique ce soit, même si cela doit me coûter le poste de ministre, 
député, maire... je n'irai plus poser de premières pierres en désordre… ».  
17 Les hommes veulent des églises Parpar avec des plages propres mais ce qu'il faut, c'est l'expérience du 
Jourdain avec le prophète vivant de votre temps.  
18 Et après l'expérience du Jourdain, le ministre Naaman se fit serviteur d'Élisée, répétant cinq fois qu'il est le 
serviteur d'Élisée. Pour la première fois ce ministre réalisait qu'il y avait deux adorations, deux types d'églises 
et de prophètes. Au verset 10, Naaman n'avait pas compris qu'il était inférieur au messager d'Élisée mais 
maintenant il le comprenait. Naaman voyait maintenant que les rois, les ministres, les députés, les maires, les 
pasteurs, les prêtres, les prophètes, les révérends et les présidents de la terre avaient besoin de l'expérience du 
Jourdain. Vous voyez?  
19 Derrière cet homme autoritaire et arrogant, derrière cette vaine gloire et les richesses, se cachait un enfant 
de Dieu, un humble homme que la société avait détruit. Une société qui elle-même ne connaît que les églises 
Parpar et les révérends Guéhazi …  
20 Monsieur le ministre, député, maire, monsieur le directeur, quand vous autres, vous aurez une place 
honorable dans une église, quand vous serez à inaugurer ou parrainer une activité religieuse, si vous l'acceptez, 
alors la lèpre de Naaman est sur vous et vous avez besoin de l'expérience du Jourdain.  
21 Si vous allez dans une église pour rechercher le suffrage pour les élections, si vous faites les dons à l'église 
pour gagner la faveur des hommes pour les élections, alors la lèpre de Naaman est sur vous et ce sont des 
églises Parpar et le révérend Guéhazi en est le pasteur.  
22 Si dans l'assemblée, le pasteur a une place à part, ce n'est pas le Jourdain. Pouvait-on distinguer le Seigneur 
Jésus des disciples? Judas n'a-t-il pas dit: « Celui que j'embrasserai, c'est Lui »? Le serviteur est-il plus grand 
que le maître? Les enfants du diable sont aujourd'hui assis sur l'ânon de Jésus.  
23 Vous, prophètes et présidents d'églises descendez et venez au Jourdain! Quittez les plages moelleuses du 
Parpar et de l'Abana!  
24 Cette église où, le pasteur ou la prophétesse ou le prophète est assis là-bas sur l'estrade, devant l'assemblée, 
c'est le Parpar et le révérend Guéhazi en est le pasteur. Des femmes effrontées, des femmes en menstrues 
assises sur l’estrade, des filles du diable ! Et c’est Jézabel qui a dit à ses filles d'agir ainsi comme elle-même 
s'assoit sur le trône royal quand Achab n'est pas là. Seule, une petite-fille de Jézabel peut s'asseoir là, devant 
les hommes, sans être dérangée dans son cœur. Des filles de prostituées, effrontées comme leurs mamans! 
Vous voyez? Une église Parpar peut faire cela et le révérend Guéhazi en est le pasteur. [Kc.9v8] [Kc.10v58] 
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25 Cette église avec le climatiseur, la moquette, qui admet la télévision, le théâtre, le football, les plages... c'est 
le Parpar et le révérend Guéhazi en est le pasteur. Cette église où les femmes sont assises avec de faux cheveux, 
pantalons, vernis à ongles... où les femmes sont à la chaire pour la prédication ou les chants, c'est le Parpar et 
Guéhazi en est le pasteur. Cette église dont le pasteur a la grosse voiture et dont les fidèles sont pauvres, c'est 
le Parpar et Élisée a prêché contre cela au verset 26. Ils ont des cars, des taxis de transport, des actions dans 
les sociétés, des fondations, ainsi de suite... c'est le Parpar et le révérend Guéhazi en est le pasteur. [Ndr : 
L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.9v20-24] 
26 Élisée a condamné cela au verset 26, ce sont des enfants de Guéhazi et Élisée leur a prêché le Cri de minuit. 
Ce qu'il leur faut c'est l'expérience du Jourdain. Naaman le ministre de la défense voulait une église où son 
portable peut sonner en pleine prédication, où les prédications ne sont pas contre le luxe, le loisir; où le 
tourisme n'est pas condamné, où l’homosexualité n’est pas condamnée, une église selon son goût où il sera 
baptisé dans une piscine propre ou un baptistère.  
27 En réalité, Naaman cherchait l'un de ces féticheurs en veste avec des bibles en main et il est tombé sur un 
prophète authentique de Jésus-Christ.  
28 Quand vous allez dans une veillée de prières de ces féticheurs, que vous soyez d'une église catholique, 
protestante, évangélique ou branhamiste, cela importe peu, exposez votre problème! Mais Élisée exigeait 
l'expérience du Jourdain d'abord, oui! L'expérience du Jourdain. Il prêcha le Cri de minuit à ce ministre! 
Messieurs et mesdames les ministres, députés, maires, directeurs et présidents... vous voulez être guéris de la 
lèpre, du cancer, de l'ulcère, du sida? Descendez d'abord au Jourdain! Recherchez l'expérience du Jourdain! Si 
un homme se dit homme de Dieu et qu'il consent à prier en contournant l'expérience du Jourdain, c'est un 
féticheur! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »].  
29 Des autorités sollicitent la prière de ces « prophètes » chez eux dans le secret, souvent dans la chambre 
pour une nomination. Au lieu de cabris blancs ou de poulets noirs, ils leur demandent de jeûner et voyez 
comment ces soi-disant prophètes s'engraissent exactement comme les féticheurs au village, avec des maisons 
et voitures de luxe, des vestes américaines au lieu de peau de moutons. N'est-ce pas les prophètes, porte-paroles 
de Dieu, qui vous ont enseigné que l'or et l'argent appartiennent à Dieu et que ces mêmes prophètes à l'exemple 
d'Élie et Jean Baptiste se vêtaient de peaux d'animaux? Vous voyez? Vous prêchez un autre évangile et les 
enfants d'Élisée refuseront cela! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
30 Et laisserais-je la forêt bénie et reposante qui m'a vu naître pour aller en vacances en Europe? Nous 
n'accepterons jamais de subventions, nous ne demanderons jamais de subventions et de parrainage d'un 
homme. Nous n'accepterons jamais de collaboration et l'amitié d'une église. Faites l'expérience du Jourdain 
d'abord! Un président ou ministre ne nous invitera jamais à la même table que vous! Personne ne nous invitera 
à la même table que des catholiques, baptistes, foursquare, assemblées de dieux, pentecôtistes… qu'ils 
recherchent l'expérience du Jourdain d'abord!…  
31 Même pour la maladie d’un parent, je l'aiderai à descendre dans le Jourdain d'abord. Ce serait une iniquité 
pour moi de prier pour eux alors qu'ils prient encore les dieux baptistes, pentecôtistes, branhamistes, CMA, 
réveils, adventistes, catholiques, nazaréens, … Alors qu'ils se laissent imposer les mains par ces féticheurs en 
veste, ils courent à leurs veillées de prière. Vous voyez? Ils doivent couper tout lien avec les pasteurs et églises 
Parpar. Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je n'ai pas de puissance mais c'est en confirmation de ce 
Message que Dieu m'a accordé des dons et des grâces et je ne prierai jamais pour quelqu'un en dehors de ce 
Message de peur qu'il croie que c'est le Jésus-Christ de son église qui l'a guéri. Nous rendrons compte à Dieu 
de l'usage de tout ce qu'Il nous a donné. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »].  
32 Quand Naaman a été guéri, il a réalisé qu'il n'y avait de Dieu que Celui d'Élisée et qu'il n'irait jamais se 
prosterner devant un autre. Comment prierais-je pour un catholique, un protestant, un évangélique ou 
branhamiste, des homosexuels comme ça? Comment le ferai-je alors qu’ils iront adorer encore leur dieu? Que 
Dieu m'en garde! Comment prierai-je pour quelqu'un qui dit: « église c'est église, c'est le même [dieu] »? Ni 
pour mon père, ni pour ma mère, je ne le ferai, si ce n'est pour que Dieu leur ouvre l'esprit pour comprendre 
cela! Et si nous faiblissons, que Dieu nous soutienne!  
33 La Bible ne dit-elle pas dans Deutéronome 13:1 que s'il s'élève un prophète faisant des miracles ou donnant 
des révélations justes et qu'il dit : « Allons à l'église baptiste, allons à l’église foursquare, allons dans une église 
évangélique, pentecôtiste, assemblée de dieux... allons dans telles églises, missions ou ministères…», n'y allez 
pas? Ces églises ne sont-elles pas les hauts lieux de 2 Rois 17:29-31 et que les dieux Dagon, Adrammélec, 
Baal, Rimmon, Baal-Zebub, Kémosh, Moloc... ne s'appellent-ils pas tous Jésus-Christ aujourd'hui?  
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34 Et Dieu n'a-t-Il pas envoyé ce Message pour les dévoiler? La Bible n'a-t-elle pas dit dans Matthieu 24:24 
qu'il s'élèvera de faux christs de l'abîme? Comment quelqu'un peut-il se dire prophète, c’est-à-dire porte-parole 
de Dieu alors qu'il n'a pas de Message et que tout ce qu’il dit, ce ne sont que des récitations de la Bible. Il se 
met à faire des miracles pour confirmer quel Message? Comment un prophète peut-il fonder une église, une 
mission ou un ministère sur la Bible au lieu d'apporter un Message nouveau que l’humanité ne sait pas? Ce 
sont des devins et féticheurs même s'ils sont en veste avec des bibles en main. Il n’y a pas deux Élisée ni deux 
Jourdain. Ce sont tous des féticheurs et les jeûnes qu'ils vous demandent sont une image des cabris noirs ou 
des poulets blancs.  
35 Pour les élus, les véritables Naaman, la Bible a dit dans Matthieu 25:6 et Apocalypse 12:14-17 qu'un 
Évangile viendra et les portera loin de la séduction… loin des églises catholiques, protestantes, évangéliques 
et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme, loin de ces faux prophètes. Vous voyez? Et comme au temps 
de Noé, en dehors de cette voix que vous entendez aujourd’hui, il n’y a point de Salut nulle part. Et au jour du 
jugement, vous ne direz pas que vous n'avez pas été avertis! Et que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende! [Kc.7v49] 
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KACOU 23 : LA RÉVÉLATION SUR LE PÉCHÉ ORIGINEL  

(Prêché le dimanche matin, 16 mai 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire)  
 

1  Depuis les temps du soir, le péché originel n’est plus un mystère, c’est pourquoi je n'entrerai pas dans les 
détails. J’en parle afin d’informer ceux qui ne le savent pas... 
2  L’arbre de Vie, c’est le Seigneur Jésus-Christ qui se mouvait sur la face des eaux et qui parlait à Adam. 
Genèse 1:2. Il recouvrit Adam qui pouvait nommer les animaux et dominer sur toute la création. Adam était 
ainsi destiné à la Vie éternelle. Puis nous voyons l’arbre de la connaissance du bien et du mal qui est Lucifer, 
qui est précipité du Ciel selon Apocalypse 12 :7. L’un influençait Adam tandis que l’autre influençait le 
serpent. [Kc.24v7] 
3  Dans l’expression prophétique, un arbre symbolise une personne. Daniel 4 : 20, Matthieu 3:10. 
4  Le serpent était la plus haute ressemblance humaine, plus que le chimpanzé. Au commencement, le serpent 
ne rampait pas, il parlait avec Adam et Ève mais c’est la malédiction qui lui enleva ses pieds et ses mains selon 
Genèse 3 :14. Il était très beau comme le dit Ézéchiel 28 :11-15. Mais la Toute-Puissance de Dieu le transforma 
en ce qu’il a utilisé pour pécher, le sexe. Mais vous devez savoir qu'au moment de l'adultère, le serpent avait 
sa forme entièrement humaine. [Kc.54v8] 
5  Ainsi, le serpent, ce reptile qui rampe en brousse, est le père de Caïn comme je suis le père de ma fille 
Grâce ; os pour os, chair pour chair. Ce reptile que vous voyez en brousse est l'ancêtre de tous ceux que ce 
Message condamne et qui ne peuvent pas se repentir. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Je défie les 
scientifiques de faire le test d'ADN et de me dire que ce que je dis est faux ! J'ai dit que si un serpent est tué, 
les membres de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le 
judaïsme devraient avoir une pensée pieuse pour ce serpent. [Kc.1v13] [Kc.29v15] 
6  Vous savez qu'en Afrique, beaucoup de tribus ne mangent pas certains animaux parce qu'on leur a dit que 
dans le passé, leur ancêtre, au cours de telle chose, s'est transformé ou a été transformé en cet animal et c'est 
vrai... C'est un animal mais il est l’ancêtre d'une tribu d'hommes. C'est ce qui s'est passé au jardin d'Éden. À 
minuit, c'est à juste titre qu'un branhamiste s'incline sur la dépouille d'un boa ou d’un python... [Kc.81v26] 
7  Bien ! Le fruit défendu, c’est l’acte sexuel. Genèse 3 et Proverbes 30 :20 sont identiques. Ève a commis 
adultère avec le serpent. Dieu a dit à Ève qu’elle enfantera avec beaucoup de souffrances car, comme le 
serpent, c’est par le sexe qu’elle a péché. Mais concernant l’homme, c’est la terre qui est maudite, et les ronces 
et les épines et les mauvaises herbes ont commencé à pousser. [Kc.26v1] 
8  La Bible dit qu’Adam et Ève étaient nus et ne le savaient pas mais c’est l’acte sexuel qui leur fit voir cela. 
Aucun fruit, aucune pomme, aucune orange, aucune mangue... ne peut le faire sinon on distribuerait ces fruits 
aux jeunes filles en mini-jupes pour qu’elles s’habillent bien. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
9  Ainsi, il ne s'agit pas d'arbres naturels dans le jardin d’Éden mais de personnes humaines. Quand Jean-
Baptiste dit que tout arbre qui ne produit pas de bons fruits sera coupé et jeté au feu, il ne s'agit pas d'arbre 
naturel. Et l'arbre de Vie apparaît dans Apocalypse 22:1-2 et c'est le Seigneur Jésus-Christ et les 12 apôtres. 
Ainsi, Apocalypse 22:1-2 est le rétablissement d'Éden. Moïse n'ayant pas le sang de Jésus sur lui ne put 
s'approcher suffisamment pour voir le trône ni l'arbre de Vie comme Jean Le décrit dans Apocalypse 22:1-2. 
Moïse s'est tenu si loin et n'a pu décrire que les quatre branches du fleuve d'Apocalypse 22:1. Je reviendrai sur 
cela dans une prédication. [Kc.24v5-6] 
10 Donc au commencement, Satan précipité du Ciel et errant dans le jardin, entra dans le serpent et le fit parler 
en langue à la femme. De même à la fin des temps, les esprits de python errants dans les églises entrèrent dans 
les fils du diable pour séduire l’humanité. Puis Ève qui est l’ensemble des églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et les missions et ministères y compris tous les branhamistes chercheront à séduire Adam c'est-
à-dire les fils de Dieu parvenus à minuit mais cette fois-ci, le diable échouera. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. Nous n’accepterons jamais leur convention ou collaboration parce que nous savons qui les 
conduit. [Kc.24v18] 
11  Bien ! Ève emploie le mot « séduite » dans Genèse 3:13, il s’agit donc d’acte sexuel. Et Ève a conçu du 
serpent et de Adam, des jumeaux. Oui, Caïn et Abel étaient des jumeaux. Que dit la Bible : « Et l'homme 
connut Ève sa femme ; et elle conçut, et enfanta Caïn ; et elle dit : J'ai acquis un homme avec l'Éternel. Et elle 
enfanta ENCORE son frère Abel. Et Abel paissait le menu bétail, et Caïn labourait la terre. ». Genèse 4:1-2. 
Vous voyez ? La Bible dit que Adam connut Ève et elle conçut et enfanta Caïn puis Abel au même moment. 
La deuxième fois qu'Adam connut sa femme c'était dans Genèse 4 :25 « Et Adam connut ENCORE sa femme ; 
et elle enfanta un fils, et appela son nom Seth ;…». 
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12  Frères, au commencement, le rapport sexuel n'était pas ce qu'on voit. L'homme devait avoir le rapport 
sexuel avec sa femme à un jour donné de l'année. Vous voyez ?  Et remarquez que quand une femme accouche, 
d’abord, elle n’a pas ses menstrues. Normalement, nous devons avoir les premiers rapports sexuels avec elle, 
après l’accouchement, qu’après ses premières menstrues. Mais cela ne doit pas venir à la confession si vous 
ne le faites pas. Et vers l'enlèvement, les élus vivront pleinement cela. Ils passeront des mois à côté de leur 
propre femme sans le moindre désir sexuel puis, ils ne sentiront plus de désir sexuel. Vous voyez ? Il en sera 
ainsi pendant que les fils du diable vont se vautrer dans l’homosexualité et autoriser cela. La Bible dit: « Et 
Adam connut Ève et elle conçut et enfanta... Et Adam connut encore Ève et elle conçut et enfanta... ». Vous 
voyez ? Et avant l’enlèvement, il en sera encore ainsi. 
13  Et vous ne devez pas être surpris de ce que Ève a conçu du serpent et d'Adam en même temps. La science 
dit que cela est possible. Je voudrais parler d'un cas qui est arrivé à une femme en Norvège en 1964. Je vais 
lire dans un document ici. Je fais la lecture : « Il y a une affinité entre l’homme et l’animal : une cellule 
embryonnaire d’un fœtus animal prélevée et injectée à une femme, alors les cellules de la thyroïde animale 
iront vers la thyroïde humaine ; les cellules des reins iront directement dans les reins humains, une faculté les 
accepte et les dirige. L’animal est donc détruit mais l’affinité demeure. Ainsi, en 1964, une femme norvégienne 
a conçu de son époux blanc et de son amant noir. Les conceptions étaient séparées de trois semaines. Elle a 
donc accouché des jumeaux : un bébé était parfaitement blanc tandis que l'autre était métis ». [Kc.58v3] 
14  Bien ! Le serpent a donc eu des descendants selon Genèse 3 :15, Jean 8 :44 et 1 Jean 3:11-12. Caïn est le 
fils du serpent. Il y avait déjà des serpents qui rampaient en brousse, mais ce serpent, qui coucha avec Ève, 
devint lui aussi un reptile après la malédiction. Vous voyez ? C’est Abel et Seth qui sont les enfants d’Adam. 
Sinon, Caïn, bien que jumeau avec Abel, n’est pas le fils d’Adam. S’il était le fils d’Adam, et en plus sorti le 
premier, par droit d’aînesse, son nom serait cité dans Genèse 5:1-3, son nom serait cité dans 1 Chroniques 1 :1, 
son nom serait cité dans Luc 3 :38... Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et un enfant d’Adam 
ne parlera pas à Dieu comme Caïn dans Genèse 4 :9 : « Suis-je le gardien de mon frère ? ». Dieu avait pris 
une forme humaine pour parler à Caïn et Caïn Lui avait répondu selon sa semence. Caïn ne savait pas que 
c'était Dieu qui lui parlait, de même aussi qu’aujourd’hui les enfants du serpent dans ces églises ne savent pas 
que c’est la voix de Dieu qui leur parle au travers du prophète Kacou Philippe. Vous voyez ? Remarquez que 
c’est après cela que Adam appela sa femme Ève selon Genèse 3 :20. Et pourquoi cela : « … parce qu’elle est 
la mère de tous les vivants ». Adam n’est pas le père de tous les vivants mais Ève est la mère de tous les 
vivants c’est-à-dire la mère des enfants de Dieu et la mère des enfants du diable. Vous voyez? 
15  Et aujourd’hui, dans presque tous les pays, une femme a conçu d’un animal, et le Dieu qui a envoyé le sida 
pour juger les habitants de la terre est juste. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
16  Au commencement, c’est le sexe qui introduisit la malédiction sur la terre et à la fin, c’est le même sexe 
qui détruira la terre. À l’origine du brigandage et de la drogue, … c’est le sexe. À l’origine du sida et du 
réchauffement de l’atmosphère... c’est le sexe. À l’origine de la théologie et des églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes, c’est le sexe. À l’origine des cimetières et des hôpitaux, c’est le 
sexe. À l’origine de toutes les souffrances de la terre, c’est le sexe. Et ce sera toujours le sexe jusqu’à la fin du 
monde. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
17  Bien ! En troisième point, je voudrais aborder un autre sujet : Où est-ce que Caïn trouva sa femme ? La 
réponse est que, Adam et Ève ont eu beaucoup de filles et c’est parmi elles que Caïn et Seth ont choisi leurs 
femmes, parce qu’avant la loi, cela était possible. Amen ! Avant la loi ce n’était pas un péché ; Abraham a 
épousé sa propre sœur, Sara. Rébecca est la nièce d’Isaac... Vous voyez ? 
18  Maintenant remarquez qu’il y a un mystère dans la mort d’Abel : c’est Dieu qui a retranché Abel parce 
qu’il est le fruit du péché d’Adam et Ève et il n’était pas normal que l’humanité sorte d’un fruit de péché même 
si c’est un véritable fils d’Adam, c’est-à-dire fils de Dieu. Alors Dieu fit le sacrifice et ensuite Seth est venu à 
la naissance. 
19  Bien ! Je voudrais préciser un autre point : le serpent avait été créé avec sa femelle mais la malédiction 
frappa aussi la femelle et leur postérité. C’est aussi la malédiction qui frappa les espèces de serpents. Et bien 
que la malédiction qui devait tomber sur l’homme alla sur la terre, l’homme lui-même ne fut pas épargné. Des 
diversités de races, des groupes sanguins, etc. Voyez un allemand, grand, roux, aux yeux bleus et un pygmée 
noir du Gabon ou un esquimau… Et qu’en est-il du serpent ? Voyez ces différentes sortes d'églises et leurs 
venins qui est la théologie ! Vous voyez ? 
20  Pour terminer, je veux dire ceci : quand Abel et Caïn se tenaient là pour offrir les offrandes, c'était la 
représentation la plus parfaite du monde religieux aujourd'hui. Abel était le père de tous ceux qui allaient 
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marcher par la révélation divine et, pour son offrande, Dieu lui avait révélé que le péché originel était un péché 
de sexe et qu'il y avait eu du sang. Ainsi c’est le sang qui devait répondre. Mais Caïn soutenant sa thèse de 
pomme, disant qu’Adam et Ève avaient mangé des pommes naturelles, offrit des pommes à Dieu. Plus de 2000 
ans avant que Moïse ne vienne écrire Deutéronome 12 :6, Dieu révéla à Abel ce qu'il devait offrir et cela dans 
une vision. Vous voyez ? Abel offrit les premiers-nés de son bétail et Dieu agréa cela.  
21  Auparavant, Dieu lui avait tout révélé en vision. Vous voyez ? Ce qu'il faisait devant Caïn n'était qu'une 
mise en scène de la révélation que Dieu lui avait donnée. Et le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Mathieu 16 : 
« Je bâtirai Mon Église sur la révélation spirituelle ». Il a dit : « Ce n’est pas la chair et le sang qui t’ont 
révélé cela, tu n’as pas appris cela dans un livre ou dans une école pastorale mais c’est mon Père qui est dans 
les Cieux qui t’a révélé cela. Et sur la révélation spirituelle, Je bâtirai Mon Église ». [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen !]. 
22  Et aujourd'hui, tout ce que nous sommes en train de faire, tout ce que je suis en train de prêcher, tout cela, 
le Dieu Tout-Puissant, le même Dieu d’Abel l’a déjà révélé le 24 avril 1993. Ce n’est qu’une mise en scène. 
Vous voyez ? Les enfants du diable ne comprennent pas, mais les enfants de Dieu comprennent cela. Amen ! 
Si vous n'étiez pas du nombre de la multitude du 24 avril 1993, vous ne pouvez pas croire ce Message et Actes 
13:48 dit que quand Paul prêchait, tous ceux qui étaient destinés à la Vie éternelle crurent. Et avant d’être 
manifesté sur la terre, cette multitude s'est écriée dans la vision du 24 avril 1993 : « Nous n’avons pas vu 
l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons 
entièrement… ». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. En réalité, cela eut lieu dans la pensée de Dieu avant 
la fondation du monde. Vous voyez ? Ce n'est pas celui qui veut ou celui qui est sage ou qui est intelligent 
mais celui qui a été élu avant la fondation du monde dans la pensée de Dieu. [Kc.6v36] [Kc.137v59] 
23  Peu importe là où vous vous trouvez présentement, en Afrique, en Asie, en Europe, en Amérique, il ne 
peut pas se trouver suffisamment de démons pour vous empêcher d'entendre ce Message et de L’accepter. Et 
vous ne mourez pas avant de L'avoir entendu et accepté… Dieu sait exactement combien de Tchadiens, 
combien de Zimbabwéens, de Ghanéens, de Martiniquais et de Portugais étaient dans cette foule nombreuse 
du 24 avril 1993. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende! 
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KACOU 24: RÉVÉLATION SUR L'ARBRE DE VIE 

(Prêché le dimanche matin, 21 Août 2005 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Bien ! Je voudrais ce matin indiquer plus précisément ce qu'était la révélation sur l'arbre de Vie et l'arbre de 
la connaissance du bien et du mal. Vous voyez? Je veux expliquer ce que Moïse a vu… Et de quoi Dieu parlait 
quand Il parlait à Adam… 
2 Lisons d'abord Genèse 3:22-24 «Et l'Éternel Dieu dit: Voici, l'homme est devenu comme l'un de Nous, pour 
connaître le bien et le mal; et maintenant, - afin qu'il n'avance pas sa main et ne prenne aussi de l'arbre de 
Vie et n'en mange et ne vive à toujours... ! Et l'Éternel Dieu le mit hors du jardin d'Éden, pour labourer le sol, 
d'où il avait été pris : il chassa l'homme, et plaça à l'orient du jardin d'Éden les chérubins et la lame de l'épée 
qui tournait çà et là, pour garder le chemin de l'arbre de Vie ». 
3 Prions!… Seigneur Jésus-Christ, bénis ce moment! Les gens sont venus de tous les quartiers d'Abidjan pour 
entendre la confirmation de l'écho qu'ils ont reçu! Il n'y a pas de piano ici, il n'y a pas de moquette ici, ni 
chorale, ni ventilateur ou climatiseur, le lieu est même très petit pour nous contenir mais il y a ici la Parole de 
Dieu promise pour cette heure et fais que tous ceux qui sont là ce matin puissent La comprendre! Car tu as le 
pouvoir de le faire! Amen!   
4 Bien ! Quand Dieu parlait ce jour-là à Adam, c'était dans Genèse 2:16, lui disant de ne pas manger de l'arbre 
de la connaissance du bien et du mal, Ève n'était pas là et Adam était ce que nous serons dans le Millénium. 
Tout était beau et harmonieux. Et Adam était Dieu et Adam vivait à la fois dans la dimension spirituelle et 
physique. Adam avait vu de ses yeux spirituels ce que ces deux arbres étaient et il en avait l’interprétation 
mais après la chute, des chérubins furent placés là avec des épées qui tournaient çà et là pour l'empêcher de 
s'en approcher. Vous voyez? Le péché fit que Dieu commençait à agir envers Adam comme s'Il ne l'avait 
jamais connu. 
5 Et la chose la plus pitoyable est que deux mille ans plus tard, ces mêmes chérubins ne permirent pas au 
prophète Moïse de s'approcher de l'arbre de Vie ni de le voir. Moïse s'est tenu si loin … Bien ! Moïse, le 
prophète de la loi, s'avançait avec le sang des taureaux et des boucs sur lui. Oh pauvre Moïse! Il voulait 
s'avancer pour voir ce qu’il en était mais les chérubins lui crièrent d'une voix forte : « Arrête-toi! Arrête-toi 
Moïse!!! » Et Moïse se tint à distance et pleura. Moïse avait-il pleuré quand il vit les chérubins avec des épées 
qui tournoyaient? Oui frères, croyez-le simplement! Pourquoi? Parce que l'humanité était vouée à la perdition.  
6 Mais deux mille ans après Moïse, le sacrifice fut fait à travers le Seigneur Jésus ... Et sur l'île de Patmos, 
Jean qui était un arrière-petit-fils d'Adam s'approchait et quand les chérubins le virent, il dit: « Je suis Jean, 
un arrière-petit-fils d'Adam et je suis prophète de la lignée de Moïse. Je viens, non pas avec le sang des 
taureaux, des boucs mais avec le sang du Seigneur Jésus… [Ndr : L’assemblée dit : « Amen »] Vous voyez ? 
Il ne venait pas avec du sang des agneaux et des boucs comme les musulmans mais, il venait avec un sang 
supérieur, le sang de Dieu, le sang de l’Agneau de Dieu. Et l'un des chérubins lui dit comme d'une voix de 
tonnerre: « Viens et vois! ». [Ndr : L'assemblée dit: « Amen »]. Et Jean dit: «Et il me montra un fleuve d'eau 
vive, éclatant comme du cristal, sortant du trône de Dieu et de l'Agneau. Au milieu de sa rue, et du fleuve, et 
de çà et de là, était l'arbre de Vie, portant douze fruits, rendant son fruit chaque mois; et les feuilles de l'arbre 
sont pour la guérison des nations ». Apocalypse 22:1-2. Vous voyez? [Kc.23v9] 
7 Cet arbre est le Seigneur Jésus-Christ qui portait douze fruits c'est-à-dire les douze apôtres. Nous voyons 
cela au début, au milieu et à la fin de la Bible. Et au milieu de la Bible, Judas Iscariote était la représentation 
de l'arbre de la connaissance du bien et du mal à côté du Seigneur Jésus. [Kc.23v2] 
8 Maintenant remarquez que Jean s'est tenu si proche de l'arbre, si proche du trône si proche du fleuve qu'il ne 
voyait même plus les quatre branches comme Moïse en parle dans Genèse 2:10-14 c'est-à-dire les quatre 
Évangiles. Il était allé au-delà des quatre branches de l'Évangile. Ce ne sont pas quatre Évangiles mais quatre 
aspects du même Évangile. Moïse s'est tenu si loin qu'il ne voyait que quatre branches, loin, en dehors de 
l'autel et du sanctuaire, derrière les chérubins là-bas! 
9 Ces quatre branches, Adam pouvait y avoir accès, Moïse pouvait y avoir accès, les baptistes et les 
branhamistes pouvaient y avoir accès, même les catholiques pouvaient y avoir accès. Qu'est-ce que c'est? 
C'était le parvis intérieur tandis que Éden était la perfection je dirais la présence de Dieu. Éden était le lieu très 
saint. Ce qu’Aaron faisait sur la terre avec le sang des taureaux et des boucs était seulement pour l'image 
terrestre à moins que ce soit le sang du Seigneur Jésus-Christ Lui-même. Je veux dire que quand Aaron entrait 
dans le lieu très saint, c'était pour les jours à venir quand le sang de Jésus serait versé. Comprenez-vous cela ? 
J’ai foi que le même Esprit qui est ici se saisira des quatre ministères pour expliquer tout cela. Amen !  
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10 Et maintenant, considérons ces quatre branches; à quel Évangile correspond chacune de ces rivières de 
Genèse 2:10-14? Lisons cela!… « Et un fleuve sortait d'Éden pour arroser le jardin, et de là il se divisait et 
devenait quatre rivières. » Prêtons attention maintenant!  « Le nom de la première est Pishon : c'est elle qui 
entoure tout le pays de Havila, où il y a de l'or. Et l'or de ce pays-là est bon ; là est le bdellium et la pierre 
d'onyx ». C'est le livre de Matthieu, c'est le lion. Amen ! « Et le nom de la seconde rivière est Guihon : c'est 
elle qui entoure tout le pays de Cush ». Cush c'est l'Éthiopie, il s'agit ici de l'Évangile de Marc. Amen ! « Et le 
nom de la troisième rivière est Hiddékel: c'est elle qui coule en avant vers Assur ». Et Assur c’est Babel qui 
devint  Babylone, c'est le règne et l'aspect de l'homme. C'est le livre de Luc. Amen ! « Et la quatrième rivière, 
c'est l'Euphrate ». Et ici c'est l'Évangile de Jean et l'Apocalypse. Et quand il dit: « la quatrième rivière c’est 
l'Euphrate », il ne dit rien. Vous voyez ? Amen ! 
11 Bien ! Revenons maintenant à Apocalypse 22:1, Jean pensa en son cœur: « Si tel est l'arbre de Vie, je ferai 
bien de regarder de l'autre côté car celui de la connaissance du bien et du mal ne doit pas être loin ». Oui, cet 
arbre aurait pu être là mais quand le péché eut lieu, Dieu le coupa. De la même manière que Dieu coupa le 
serpent, sa représentation dans le jardin fut coupée. Quand le péché eut lieu, Dieu coupa en Éden, cet arbre qui 
avait l'apparence de l'arbre naturel et qui était près de l'arbre d'Apocalypse 22. Avant même que Dieu ne fit le 
sacrifice, cet arbre fut coupé. De la même manière, avant que le sacrifice de Jésus fut fait sur la croix de 
Golgotha, Dieu coupa Judas Iscariote... Vous voyez? Dieu ne permit pas à Judas de subsister à côté du Seigneur 
Jésus après la résurrection. Dieu avait coupé leur représentation spirituelle et symbolique dans le Ciel et 
maintenant Dieu coupait leur interprétation physique sur la terre. 
12 Ainsi, dans le jardin, Adam devait avoir l’interprétation, la révélation que l'arbre de la connaissance du bien 
et du mal qui était là n'était pas un arbre comme celui d'Apocalypse 22:1-2 mais le serpent. C’est-à-dire des 
dirigeants religieux. C’est l’arbre de la théologie. Comprenez-vous cela? Tout dirigeant musulman, catholique, 
protestant, évangélique ou branhamiste est l’arbre de la connaissance du bien et du mal. Très bien! C'est cela. 
13 Le Seigneur Jésus-Christ est donc l'arbre d'Apocalypse 22:1-2 avec les douze fruits et dont les feuilles sont 
la vertu miraculeuse pour guérir les nations. Vous voyez? 
14 Maintenant prêtez attention à ce que je vais dire car ceci est la révélation spirituelle de l'arbre de la 
connaissance du bien et du mal que vous devez retenir: spirituellement, ces deux arbres étaient Dieu et Satan, 
l'Esprit de Dieu et l'esprit du diable. Puis des arbres uniquement spirituels comme on le voit dans Apocalypse 
22:1-2 dont l'interprétation physique était d'une part Adam lui-même dans son État divin avant même que la 
femme ne soit formée et d'autre part le serpent d'avant la chute. Et si le fruit défendu par Dieu est l'acte sexuel, 
voyez aussi en tout fils du diable, l'arbre de la connaissance du bien et du mal. Vous mes disciples, frères 
comme sœurs, gardez-vous de cet arbre! 
15 Vous dites: « Frère Philippe, la femme aussi? ». Oui frère, quand Dieu parlait à Adam dans Genèse 2:16, 
Il parlait de la femme. D'une part, cet arbre de la connaissance du bien et du mal était Ève. Quand vous verrez 
ces jeunes filles avec le bas ventre dehors, les jambes dehors, des jupes dessinant le derrière, même si c'est une 
sœur, méfiez-vous d'elle! C'est l'arbre de la connaissance du bien et du mal. N'en mangez pas! Quand vous 
verrez ces jeunes filles avec de faux cheveux, ces jeunes filles en pantalon avec la poitrine dehors, c'est l'arbre 
de la connaissance du bien et du mal. Et vous n'en mangerez pas jusqu'à ce que Dieu la recouvre de l'ombre 
de la Vie comme Marie et vous l'autorise par la dot avec la bénédiction. Tu n’auras point de rapport sexuel 
avant le mariage, c’est-à-dire la dot. Vous voyez ? 
16 Prenons maintenant Apocalypse 12:1 « Et un grand signe apparut dans le Ciel : une femme revêtue du 
soleil, et la lune sous ses pieds, et sur sa tête une couronne de douze étoiles». C'est là l'image de l'arbre 
d'Apocalypse 22 et c'est la femme. Et vous sœurs, quand vous les verrez comme des anges prêts à vous acheter 
la moitié du monde disant des choses comme: « je veux faire du sérieux avec toi… », méfiez-vous! C'est l'arbre 
de la connaissance du bien et du mal. Vous voyez? 
17 Et remarquez qu’au départ Ève s'appelait Isha c'est-à-dire femme. Mais quand elle se prostitua, son nom 
fut Ève, c'est-à-dire la mère de tous les vivants, la mère de tous les fils d'Adam et de tous les fils du serpent. 
De même, quand une église se prostitue, vous verrez un autre nom que Église de Jésus-Christ. À une certaine 
époque du christianisme, quand l’église de Jésus-Christ se prostitua son nom fut changé en catholique. Puis 
lorsqu’elle se releva et se prostitua à la longue, son nom fut changé en méthodiste. Et quand elle se releva par 
un autre messager et qu’elle se prostitua après ce messager, son nom fut changé en baptiste. Vous voyez ?  
Pentecôtiste, adventiste, ainsi de suite. 
18 Et si au milieu de la Bible, l'arbre de Vie est manifesté comme étant la Parole, sachez aussi que l'arbre de 
la connaissance du bien et du mal s’est manifesté comme étant la théologie et ce sont ses amants que sont ces 
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prêtres et pasteurs catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes y compris ceux de l’islam et du 
judaïsme. Et le Cri de minuit dit que même si vous êtes en voyage, vous ne devez pas manger ou boire de la 
coupe de leur doctrine. Ils ne prêchent que le bien et le mal, c'est-à-dire la morale et la Bible dit qu'ils sont 
pauvres, aveugles, misérables et nus. [Kc.23v10] 
19 Et pour terminer, j'aimerais dire que vous ne pouvez pas comprendre ce que je dis à moins de considérer la 
portée spirituelle et physique de ces deux arbres. Par exemple dans Jean 12:28-29, il est dit: « …Il vint donc 
une voix du Ciel : Et Je L'ai glorifié, et Je Le glorifierai de nouveau. La foule donc qui était là et qui avait 
entendu, dit qu'un coup de tonnerre avait eu lieu ; d'autres disaient: Un ange lui a parlé». Bien ! Qu'allez-
vous considérer? Un tonnerre ou une voix? Vous voyez? C'est cela. Et au temps du soir, un jour, alors que 
William Branham était avec des frères à la chasse, il eut trois coups de tonnerre, mais au lieu de cela, William 
Branham entendit trois mots prononcés d'une voix forte: « jugement Côte Ouest » et deux jours après, un 
puissant tremblement de terre frappa l'Alaska. 
20 Ainsi, vous devez voir cet arbre d'Apocalypse 22 spirituellement comme le fleuve et les quatre rivières de 
Genèse 2:10. Vous dites: « Frère Philippe, Genèse 2:10 parle-t-il d'un fleuve spirituel? » Oui frère, c'est dans 
une vision de Moïse et observez un peu et vous verrez qu'un fleuve n'alimente pas des rivières. Le côté naturel 
de Genèse 2:10 n'est pas possible. Un fleuve ne se jette pas dans des rivières mais plutôt des rivières qui se 
jettent dans un fleuve. C'est donc spirituellement le Seigneur Jésus-Christ et les quatre Évangiles, le Seigneur 
Jésus-Christ donnant puissance et autorité aux quatre animaux autour du trône et aux douze apôtres. Amen !  
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KACOU 25: POURQUOI DIX VIERGES DANS MATTHIEU 25:6? 

(Prêché le jeudi soir, 23 Novembre 2006 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Quand un prophète messager est sur la terre, c’est la table des noces et le Royaume des Cieux qui reviennent 
sur la terre. Et vous ne pouvez pas participer à la table des noces dans le Ciel à moins de participer à celle qui 
a lieu sur la terre autour du prophète messager de votre génération. Et vous ne pouvez pas entrer par la porte 
des Cieux, et être assis à la table des noces, à moins d’entrer par la porte dont le prophète messager a les clés 
sur la terre. 
2 Frères, je ne cesse de dire que le jour vient où les fils de l’islam et les fils du christianisme se donneront des 
accolades sur la terre. Comme Esaü et Jacob, les fils d’Isaac et les fils d’Ismaël se réjouiront ensemble. C’est 
ce que l’humanité attend et cela arrivera… Et quand nous voyons que ces kamikazes n’ont pas peur de mourir 
pour de la fausseté, vous savez que, ce que Dieu a dit devoir arriver, concernant leurs fils qui brûleront des 
corans devant leurs mosquées arrivera. L’islam sera ébranlé à partir de son propre sein et par ses propres fils 
au Nom du Dieu Tout-Puissant. Ils prêcheront contre l’islam, le christianisme et le judaïsme. Et c’est en ce 
temps-là que la dernière persécution que l’Église attend commencera et il en sera ainsi et c’est à cause de cette 
heure-là que Dieu a laissé subsister et donné beaucoup de renommée à un livre qu’on appelle «le saint coran». 
[Kc.13v3] 
3 Le christianisme avance comme la trajectoire du soleil et ne reculera jamais. Vous voyez? L’Asie puis 
l’Europe puis l’Amérique, race après race, continent après continent… mais retenez que quand Dieu a fini de 
récolter les fils du Royaume dans un pays, c’est fini. Le reste, ce sont des repousses qui seront récoltées lors 
de la prochaine action de Dieu sur la terre. Vous voyez? Quand William Branham œuvrait, l’Amérique était 
bouillante mais l’Europe était formaliste presqu’indifférente et ne pouvait rien faire. Dieu devait seulement se 
souvenir des repousses de la semence de John Wesley, Martin Luther, Whitefield, Jean Calvin et bien d’autres. 
4 Frères, sachez qu’un prophète messager ne s’élèvera plus jamais de l’Europe. Vous voyez ? Quand vous 
faites un champ de blé ou de riz, il y a des repousses après la récolte. C’est ce qui s’est passé avec l’Asie quand 
Dieu traitait avec l’Europe. Et c’est ce qui s’est passé avec l’Europe quand Dieu traitait avec l’Amérique. Et 
c’est ce qui se passe avec l’Amérique et l’Europe aujourd’hui. Le ministère que Dieu bénira en Europe ou en 
Amérique ou en Asie aujourd’hui est celui qui prendra le Message du Cri de minuit pour récolter les repousses 
de l’Europe, d’Amérique et d’Asie. Amen! 
5 Et maintenant vous voyez que l’Afrique est en train de devenir le continent le plus bouillant du 
christianisme...  
6 Que Dieu vous bénisse! Bien ! Ce soir, je voudrais parler du sujet: Pourquoi les vierges de Matthieu 25 sont-
elles au nombre de dix? Vous voyez? Pourquoi dix jeunes filles vierges pour le Seigneur? C’est de cela que je 
voudrais parler maintenant. Pourquoi dix vierges? Est-ce un type de l’Épouse de Christ venant de toutes les 
nations comme le montre le type de Salomon et de David qui ont pris plusieurs femmes? Non! Ce n’est pas 
cela. Est-ce que ce sont là les jeunes filles vierges qui accompagnent l’Épouse comme on le voit dans Esther 
2:9? C’est ce que je pensais avant que la révélation ne vienne. Je pensais que c’était le fait qu’elles viennent 
de toutes les nations. Et un bon théologien peut enseigner cela et à cause de sa réputation et de sa renommée, 
les gens croiront. Ils enseignent tout ce qui leur parait logique et le monde les écoute parce que c’est logique. 
7 Mais celui que Dieu envoie, dit les Paroles de Dieu. Vous voyez ? Quand j’étais à l’école, je fournissais tout 
mon effort dans les exercices et devoirs que le professeur donnait et je m’attendais à avoir une bonne note. 
Mais, quand la correction arrivait, j’entendais : «Kacou Philippe, vous avez six sur vingt!». Et cela m’a rendu 
sage et conscient pour les choses de Dieu. Car si donc pour les choses des hommes je n’ai pas prévalu, ce n’est 
pas pour les choses de Dieu que je prévaudrai par mon intelligence. 
8 Bien ! Revenons à notre passage de Matthieu 25:1… Pourquoi dix vierges? Je ne le savais pas jusqu’il y a 
quatre jours et si quelqu’un a parlé de cela quelque part, je ne sais pas. Et comme d’habitude, je l’enseigne 
publiquement avant de savoir ce que quelqu’un pourrait penser de cela. 
9 Bien ! Lisons maintenant Matthieu 25, le verset 1 seulement: «Alors le Royaume des Cieux sera fait 
semblable à dix vierges qui, ayant pris leurs lampes, sortirent à la rencontre de l'Époux». 
10 Je voudrais préciser que lorsque l’Épouse commença depuis le temps des apôtres jusqu’à nos jours, elle ne 
fut jamais deux ou trois jeunes filles vierges pour notre Seigneur mais une seule. Paul ne dit pas dans 2 
Corinthiens 11:2 qu’il nous a fiancés comme des jeunes filles vierges à Christ  mais comme une seule jeune 
fille, une seule Épouse à Christ. 
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11 Mais ici comme au temps de Josué, Israël spirituel apparaît séparé, chacun dans son lot, je dirai: chacun 
dans un lot. Du temps de Joseph jusqu’à Moïse, Israël ne fut jamais séparé mais au temps de Josué cela arriva, 
Israël fut partagé. L’Église fut identifiée à une seule jeune fille jusqu’à ce qu’à minuit le prophète voie dix 
jeunes filles vierges dans la maturité. Et il dit: «le Royaume des Cieux sera fait semblable à dix vierges… ». 
Au futur. C’est-à-dire, un jour viendra où l’Église-Épouse paraîtra comme dix vierges. Et ce ne devrait être 
qu’au temps de la maturité. Amen ! C’est cela.  
12 Bien ! Après Moïse, il y eut Josué et le deuxième exemple le plus proche de nous est celui d’Élie et Élisée. 
Vous voyez ? Moïse et Josué, Élie et Élisée puis enfin William Branham et Kacou Philippe. Trois c’est parfait. 
Moïse, Élie et Branham. Josué, Élisée et Kacou Philippe. C’est parfait et tout est juste. Regardez à travers la 
Bible et vous verrez qu’il n’y a aucune confusion, aucun désordre en Lui. Et aucune confusion pour celui qui 
s’attend à Lui comme un enfant. La Bible et les prophètes nous montrent que l’infaillibilité de Dieu envers les 
hommes passe toujours par un homme vivant sur la terre, et s’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement, 
ce qu’Il a fait dans l’ancienne Alliance, Il peut le faire pareillement aujourd’hui. Et nul ne peut être infaillible 
à moins d’attendre d’abord la révélation de Dieu car seul Dieu est infaillible. Le Seigneur Jésus-Christ qui est 
Dieu Lui-même manifesté en chair a dit: «Je ne fais rien que Je ne voie faire au Père premièrement ». Et la 
perfection et la volonté parfaite de Dieu et l’infaillibilité sont les fruits du: « Je ne fais rien et je ne dis rien 
que je ne voie faire au Père premièrement… ». 
13 C’est la seule chose que Dieu puisse reconnaître. Et tout cela ne peut se faire sans patience. Dieu ne fait 
rien sans patience. Le Seigneur Jésus-Christ Lui-même pouvait commencer son ministère dès douze ans mais 
Il a attendu jusqu’à trente ans. Et de douze ans à trente ans, il s’est écoulé dix-huit ans. Et de 1993 à 2002, cela 
fait neuf ans. Vous voyez ? Si donc vous recevez un appel et que votre activité ne prospère pas, et que vous 
sentez une pression, un féticheur traditionnel est bien placé pour vous expliquer que c’est simplement un génie 
qui a sa main sur vous. Vous voyez ?  
14 Bien ! Prenons maintenant 2 Rois 2, parlant d’Élie et Élisée... Élie exerça un ministère béni après lequel 
ministère il fut enlevé dans une constellation d’anges. Et ce ministère fut le dernier du genre au cours duquel 
l’Église spirituelle d’Israël était parfaitement unie d’esprit et de corps. Quand on voyait aussi que cet homme 
pouvait faire descendre le feu du ciel dans 1 Rois 18... que cet homme pouvait appeler le feu du ciel pour 
consumer des dizaines d’humains, qu’il pouvait faire pleuvoir, créer, ressusciter... il y avait de quoi tenir en 
respect et unis, le blé et l’ivraie et surtout l’Église-Épouse en une seule vierge. 
15 Mais au-dessus de cela, c’est ainsi que l’Esprit leur donnait de se comporter. C’est ce que la dispensation 
de l’Esprit leur donnait de faire. Vous voyez ? Il n’y avait pas cinq ou dix vierges à la rencontre de l’Époux 
mais une seule jeune fille vierge. Amen! Si vous ne voyez pas ou vous ne comprenez pas ce que je dis, observez 
le ministère le plus proche du genre de celui d’Élie et de Moïse, le ministère de William Branham. Quand 
William Branham prêchait, il n’y avait pas d’assemblée de tel ou tel quartier de Jeffersonville et même ceux 
qui étaient dans les villes très reculées étaient reliés à lui par téléphone pendant la prédication. Et vous voyez 
que la véritable tendance branhamiste aux yeux de Dieu c’est-à-dire celle qui est du côté de Ewald Frank garde 
encore cet esprit; dans une ville, ils n’ont qu’une seule assemblée… ce n’est pas seulement ici mais c’est 
partout dans le monde. 
16 Mais quand Élisée est entré en scène, les fils des prophètes sont venus se prosterner devant lui. La Bible 
dit : «Et les fils des prophètes qui étaient à Jéricho, vis-à-vis, le virent, et dirent: L'Esprit d'Élie repose sur 
Élisée. Et ils allèrent à sa rencontre, et se prosternèrent devant lui, et lui dirent ceci et cela … ».  
17 Ils ont reconnu le ministère d’Élie au travers d’Élisée. Et j’ai dit que tout pasteur ou prédicateur dirigeant 
une église, qui peut discerner que ce Message est vrai et qui L’accepte et prêche dans le même Esprit que nous, 
a l’Esprit de prophète, c’est-à-dire le Saint Esprit. C’est un fils de prophète c’est-à-dire un ministère 
d’Éphésiens 4:11 ; apôtre, prophète d’église, évangéliste et docteur. Et au temps d’Élie, il y en avait partout: 
à Béthel, à Guilgal, à Jéricho... Et si ce pasteur ou apôtre ou autre n’est pas cupide comme Guéhazi c’est un 
fils de prophète à l’exemple de celui qu’Élisée a envoyé devant Naaman, le Syrien.  
18 Tout esprit qui place le souci de prospérité et de concurrence au-dessus du Salut des âmes est celui de 
Guéhazi et c’est dans l’âge d’Élisée qu’il agissait à visage découvert. Et je vous dis que tous les fils de prophète 
au temps d’Élie avaient cru en Élie et étaient l’écho d’Élie lorsque Élie était sur la terre. La Bible les appelle 
fils de prophète. Mais, fils de quel prophète? Du prophète Élie, le prophète de leur temps. C’est du prophète 
Élie qu’ils étaient fils. Et ils avaient la révélation de qui était Élie et ensuite de qui était Élisée, et la Bible dit 
qu’ils allèrent se prosterner devant Élisée. Pourquoi? Parce qu’ils avaient le même esprit. Un prophète 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
évangélique ne l’aurait jamais fait comme ici ils ne peuvent pas le faire parce que nous n’avons pas le même 
Saint-Esprit.   
19 Maintenant revenons à notre texte. Remarquez que ces fils de prophète étaient dans le même esprit qu’Élie. 
Ils étaient les fils du prophète Élie. C’est du prophète Élie qu’ils étaient fils. Amen! Lisons cela: «Et cinquante 
hommes d'entre les fils des prophètes allèrent et se tinrent vis-à-vis, à distance ; et eux deux se tinrent auprès 
du Jourdain. ». Amen! 
20 Pour Josué il y avait douze jeunes filles vierges et le nombre douze c’était par rapport aux douze tribus 
d’Israël. Ici il est parlé de cinq pour symboliser la grâce par laquelle elle est sauvée. Au commencement, tout 
le groupe incrédule de Moïse tomba dans le désert. Et de cette Épouse du judaïsme apparurent plusieurs… et 
cinq est le chiffre de la grâce comme les cinq lettres de Josué. Et comme Vashti, les branhamistes tombèrent 
et Esther fut choisie par grâce comme les cinq lettres de Hégaï. Et à la fin, l’Épouse des nations aussi apparaît 
sous la grâce et sous le ministère final de celui qui chevauche l’Afrique ; cette fois un cavalier africain pour le 
ministère de l’enlèvement. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Cinq, c’est la grâce et huit c’est l’éternité et 
l’enlèvement. Et combien savent que sept est le chiffre de l’accomplissement ? [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. C’est exactement cela! 
21 En décembre 1965, William Branham quitta la terre et Dieu compte: un, deux, trois, quatre, cinq, six, sept 
ans ! Et en décembre 1972, à la septième année, au septième décembre de la mort de William Branham, Il 
ramène William Branham sur la terre à nouveau. Pourquoi? En vue du ministère sous la tente. N’est-ce pas 
merveilleux? [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
22 Ainsi, il n’y a pas dix assemblées mais deux bandes de vierges. Cinq vierges par bandes comme le montre 
Cantique des cantiques 6:13. Et tout cela est montré clairement dans Ézéchiel 1:16 qui dit: « Et l'aspect et la 
structure des roues étaient comme l'apparence d'une chrysolithe; il y avait une même ressemblance pour les 
quatre, et leur aspect et leur structure étaient comme si une roue eût été au milieu d'une roue. » Vous voyez ?  
23 Remarquez ceci: «… leur aspect et leur structure étaient comme si une roue eût été au milieu d'une roue». 
Il y a cinq assemblées et leur aspect et leur structure étaient comme si une vierge eut été au sein d’une vierge. 
Il ne s’agit donc pas de plusieurs églises croyant des choses différentes, mais une seule Église-Épouse sur la 
terre. Et cette Église-Épouse, c’est l’ensemble des saints réunis autour du prophète messager vivant de leur 
temps. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. C’est l’Épouse-Parole ! C’est pourquoi elle croit en la Parole venant 
de Dieu et non en une théologie ou à des raisonnements d’hommes. Il ne s’agit donc pas des catholiques qui 
sont des prostitués, des protestants qui sont des prostitués, des évangéliques qui sont des prostitués, des 
branhamistes qui sont des prostitués, mais de la véritable Église marchant au pas du prophète messager au 
milieu d’eux. 
24 Dieu est l’Esprit et le prophète vivant est l’âme et la matrice, et l’Église vivante est le corps. En dehors 
d’un prophète messager vivant sur la terre, il n’y a point de Dieu et il n’y a point de Salut. [Ndr : L’assemblée 
dit: Amen!]. Toutes les églises sans distinction fraterniseront sur la terre avec les églises homosexuelles et ils 
s’assiéront ensemble avec les politiciens, avec les dirigeants de ce monde. Mais il y a une église qui sera 
toujours à l’écart, c’est celle du Seigneur Jésus-Christ et vous ne pouvez être sauvés dans le Ciel avant 
d’appartenir à cette église sur la terre.  
25  Ainsi les dix vierges ne sont pas dix épouses ou dix églises distinctes sur la terre, mais une seule Église 
avec deux aspects. Les cinq vierges folles sont les saints qui ont reconnu Dieu en leur temps mais qui ont les 
cœurs tournés vers les cinq sens de la chair ou les choses charnelles tandis que les cinq vierges sages sont les 
saints de la même Église-épouse mais ayant les cœurs tournés vers les choses spirituelles. Et que celui qui a 
des oreilles pour entendre entende !  
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KACOU 26 : DIEU A-T-IL RÉELLEMENT DIT? 

(Prêché le dimanche matin 23 mai 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Bien, ce matin je voudrais parler du sujet : Dieu a-t-il réellement dit ? Remarquez bien Genèse 3:1-6 ! 
D'abord en Genèse 2:16 et 17, Dieu commanda à Adam de ne pas manger de l'arbre de la connaissance du bien 
et du mal. Ève n'était pas là et c'est Adam qui le lui prêcha. Mais quand le serpent vint, c'est vers elle qu'il alla. 
Le serpent et Ève causèrent un moment et abordèrent le sujet du péché de sexe afin de commettre adultère 
avec elle. Le serpent lui parla de relation sexuelle et ils commirent adultère, et le sang coula de devant Ève et 
apporta la malédiction sur la terre. C’est pourquoi c’est le sang que Abel présenta et à la fin des temps, le 
Seigneur Jésus-Christ présenta son propre sang qui est le sang le plus précieux, et cela effaça le péché de tous 
les élus de génération en génération, ainsi que les miens, moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle. [Ndr : 
l’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.23v7] 
2 Ainsi, au commencement c’est par le sexe que la malédiction toucha la terre. Et vous n’avez pas le droit de 
coucher avec une femme que vous n’avez pas marié auprès de ses parents. [Ndr : L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Satan était bien au courant de cela mais voyez sa réaction : Satan a dit « Quoi!  Dieu a dit : vous 
n'en mangerez pas? ». Dieu avait dit au verset 17 de Genèse 2: « Car, au jour où tu en mangeras, tu mourras 
certainement ». Mais le serpent a dit dans Genèse 3:4: « Vous ne mourrez point certainement ». Et cela, c’est 
ce que les gens ne comprennent pas aujourd’hui. Peu importe la vérité qui peut sortir de la bouche d’un 
dirigeant catholique, protestant, évangélique et branhamiste, le problème c’est qu’il n’est pas le prophète de la 
génération et ce n’est pas lui que vous devez écouter. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  Et ce fut l’erreur 
de Ève. Finalement, Ève douta et en mangea, et ses yeux s'ouvrirent et elle eut beaucoup de songes et de 
visions comme un prophète, un Dieu. Et ce qui arriva au commencement, c'est ce qui arrivera à la fin des 
temps. 
3 Les fils de Dieu et les fils du diable écouteront encore Satan. Ils liront les livres évangéliques, ils écouteront 
les prédications évangéliques, ils se laisseront imposer les mains par les fils du diable qui agissent dans ces 
églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Et avec cela, leurs yeux s’ouvriront et ils 
auront beaucoup de songes. Certains auront trois ou même quatre songes en une seule nuit. A peine ils ferment 
les yeux qu’ils ont des songes… Vous voyez ? Ils ont des révélations comme des prophètes. La Bible dit que 
les prophètes sont des Dieux. Les païens n’ont pas de songes chaque nuit mais quiconque va dans ces églises 
évangéliques, ces missions et ministères, alors ses yeux s’ouvrent et il voit beaucoup de songes. A peine il 
ferme les yeux la nuit qu’il voit des songes. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. C’est ce qui arriva au 
commencement et c’est l’œuvre du diable. Dieu ne peut jamais donner de songes chaque nuit. Dieu ne l’a 
jamais fait et Dieu ne le fera jamais.  
4 Moi qui vous parle, je peux passer un an sans voir un songe ou une vision. Et dans la Bible lorsqu’un prophète 
veut parler, il dit : au jour de la mort de tel roi, l’Eternel me parla disant… Vous voyez ? Mais ces catholiques, 
protestants évangéliques et branhamistes ont des songes chaque nuit. Dieu leur parle chaque nuit. Tout ce que 
vous voyez dans ces églises évangéliques ce sont des démons de divination qui les enverront en enfer. Et les 
signes sont ces songes qu’ils ont chaque nuit et qui ne leur disent rien. Pourquoi ? Parce qu’ils sont des fils du 
diable et ils se plaisent en cela. Certains ont même des cahiers de songes… Vous voyez ? Ce sont des fils du 
diable. Ce sont des fils de perdition, c’est leur profondeur. C’est pourquoi cela ne leur dit rien. Mais ils doivent 
venir auprès du prophète vivant de leur temps pour leur purification en vue de la Vie éternelle. [Ndr : 
l’assemblée dit : « Amen ! »].  
5 Maintenant revenons à notre texte. Avant la conversion, Satan à travers les enfants du serpent disait: 
« Attends le jour où tu auras une situation stable, tu pourras suivre Dieu! Tu es encore trop jeune » ou encore: 
« Mets ta vie en ordre d'abord! Ne te presse pas! » Puis, après l'engagement, voyant sa chute, il commençait à 
dire : « Qu'est-ce qui prouve que ce qu'il dit est vrai? Qu'est-ce qui prouve que c'est là-bas que se trouve la 
vérité? ». 
6 Et quand un jour le serpent verra le livre du prophète Kacou Philippe, il dira avec ruse et mépris : « Oh, je 
connais ce livre! N'est-ce pas Kacou Philippe? ». Alors, sachez que c'est le même serpent qui avait séduit Ève. 
Ne soyez pas distraits ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
7 Il entre en des fils de Bélial pour dire : « Quelle est cette église où l'on confesse publiquement ses péchés! 
C'est trop honteux! Va ailleurs!… Quelle est cette église qui juge les gens alors que Dieu dit de ne pas juger! 
Comment une église peut-elle brûler une bible?… C'est une secte ». Et c'est toujours du côté des faibles qu'il 
passe et un jour, Satan se dévoilera disant par les arrière-petits-fils du serpent: « Quoi! Dieu a-t-Il réellement 
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dit que la bible Louis Segond n'est pas bonne? ». Et Ève a résisté un moment mais voici où le serpent va 
l'avoir: « Mais si la bible Louis Segond n'est pas bonne et qu'il l'a prouvé comme tu le dis, est-ce pour autant 
qu'il faut la brûler? Dieu a-t-Il réellement dit cela?». Et Ève est désorientée, et le serpent continue: «Ne la 
brûlez pas! Déconseillez-la simplement ! ». 
8 Et comme dans le jardin d'Éden, Satan le fera encore par les fils du serpent se disant « chrétiens ». Le serpent 
prendra ce Message et dira: « Ce qu'il dit, il y a des choses vraies dedans mais est-ce pour autant que tout le 
monde doit quitter son église pour venir auprès de lui ? Dieu a tout juste œuvré au travers de lui et il ne doit 
pas conduire tout le monde à lui. C’est à Christ qu’il faut conduire les gens! ». Vous voyez? Ce qu’il dit paraît 
vrai mais c’est un sifflement de serpent. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous devez quitter vos églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes et venir à ce Message, venir auprès du prophète vivant 
de votre temps. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Ève devait rester auprès d’Adam. Et aussi longtemps que 
Ève restait auprès d’Adam, elle ne péchait pas. C’est la seule chose que vous devez faire pour avoir la Vie 
éternelle. Et c’est à cela que Dieu vous appelle. Vous êtes avertis! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
9 Ils ont dit à Noé: « Tu veux dire que c'est toi seul qui es dans la vérité? Et Adam, Abel, Hénoc, et tous ceux 
qui sont morts avant toi ? ». Ils ont dit cela au Seigneur Jésus-Christ, aux prophètes, aux apôtres et maintenant 
à nous comme s'il y a deux vérités. Ils ont dit : « Noé! Donc sur toute la terre, si quelqu'un n'entre pas dans 
ton arche, Dieu va l'engloutir dans le déluge? ». Ils riaient et se moquaient de Noé. Et c'est la même chose 
aujourd'hui. 
10 Ils rient et se moquent dans leurs églises, dans leurs bureaux, dans leurs maisons. Ils disent : « Comment 
sur toute la face de la terre, c’est en lui seul Kacou Philippe que nous devons croire pour être sauvés? Non ! 
Dieu ne peut pas dire cela ! Le Sauveur c’est Jésus-Christ. C’est lui qui est mort sur la croix. C’est lui qui 
nous a racheté. Un pécheur comme toi Kacou Philippe, est-ce toi qui va nous sauver maintenant ? Qu’est-ce 
que cela veut dire ? Dieu a-t-Il réellement dit cela le 24 avril 1993? ». Oui monsieur, Dieu l’a dit ! « De la 
même manière que Marie a conçu miraculeusement sans connaître d’homme, de la même manière que Moïse 
a reçu dans les détails ce qui s’est passé à la création, toi aussi tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 24 
avril 1993 et cela est arrêté de la part de Dieu. Au temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu 
n’as pas appris afin que quiconque croit, ait la Vie éternelle. ». [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Dieu 
l’avait dit à Noé. Dieu l’avait dit à Moïse, Dieu avait dit à tous les prophètes en leur temps.  
11 Et aujourd’hui, Dieu l’a dit au prophète Kacou Philippe le 24 avril 1993. Et si vous êtes un enfant de Dieu, 
c’est en lui, Kacou Philippe que vous devez croire pour être sauvé. Et si vous avez réellement le Saint-Esprit, 
ce Saint-Esprit vous conduira à lui, le prophète de votre temps, comme un jour, ce Saint-Esprit a conduit 
Corneille vers Pierre qui avait les clés du Royaume des Cieux. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Et si vous 
devez servir Dieu, c’est de faire l’écho de ce que le prophète Kacou Philippe, le prophète vivant de votre temps 
dit. Et c’est la seule chose que vous puissiez faire. 
12 Or Satan ne viendra pas seulement en parole mais aussi en pensée. Satan dira : « Prends un peu de recul 
pour bien voir ! ». Satan cherchera à vous éloigner de l'assemblée pour vous éteindre. Ne cédez jamais ! Pour 
rien au monde, ne manquez jamais à un culte sauf pour une raison juste. Annulez tous les rendez-vous pour 
être à celui de Dieu. Choisissez de rester pour adorer Dieu plutôt que d'aller enterrer un mort. Et que celui qui 
a des oreilles pour entendre entende! 
 
Chapitres similaires : Kc.52 et Kc.55 
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KACOU 27: LE PASSAGE DES FILS DU DIABLE AU TRAVERS DU DELUGE 

(Prêché le dimanche matin 12 septembre 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 À la fin de cette prédication, nous aurons une phase de questions-réponses. Prenons nos Bibles dans Genèse 
7:1-4… 
2 Je désire parler d'un sujet important : comment les fils du diable que nous voyons dans Genèse 4:17-24 sont-
ils passés à travers le déluge au temps de Noé? Si quelqu'un a déjà prêché cette révélation, je ne l'ai ni lue, ni 
entendue mais comme les autres fois cela m'a été révélé le 31 août 2004. Avant cela, je pensais que, soit l'un 
des enfants de Noé était du diable, notamment Cham ou soit l'une des trois femmes portait un enfant adultérin. 
Je pensais que, comme par l'adultère de Ève, les fils du diable étaient entrés dans le monde, de même il en 
avait été avec les belles-filles de Noé. Mais par la grâce de Dieu je n'avais jamais parlé de ces choses. 
3 J'ai aussi entendu que ce serait l'une des trois femmes des fils de Noé qui serait du diable. Mais cela ne peut 
pas être possible parce qu’un fils du diable ne pouvait pas rentrer dans l’arche. J'ai aussi appris qu'au déluge 
tous les enfants de Caïn étant détruits, c'est spirituellement que cela s’est passé. La plus précieuse de ces choses 
était que, comme par l'adultère, les fils du diable sont entrés dans le monde, l'une des trois belles-filles de Noé 
porterait une grossesse d'un fils du diable par adultère. 
4 Toutes ces déclarations ont de la valeur mais ne disent pas en réalité ce qu'il en est. Elles sont fausses. 
5 Si tous les enfants de Caïn étaient détruits alors le monde devrait être un paradis dans les premiers instants 
après le déluge au moins. Mais nous voyons qu'après le déluge, le monde fut si rapidement corrompu qu'au 
chapitre 11 déjà, Dieu confondit leur langage. Maintenant, il ne peut pas s'agir des esprits c'est-à-dire les anges 
car un ange ne peut pas avoir de rapport sexuel avec une femme sinon Satan le ferait sans se servir du serpent 
vers Ève. Et si un esprit mauvais l'a fait après le déluge, de qui s'est-il servi à défaut du serpent qui a perdu son 
premier état? 
6 Les gens ont simplement parlé avant le temps où Dieu Lui-même devait donner cette révélation. 
7 Ainsi, ce jour-là, j'étais assis … Un instant ! Attendez, je vais vous expliquer comment je reçois ces 
révélations. Pas en songe, pas en prière, pas en cherchant, …mais je suis occupé à quelque chose. 
8 Si un prophète me dit: « Frère Philippe, alléluia! J’ai interrogé le Seigneur sur tel mystère et il me l'a révélé 
dans une glorieuse vision! », je ne croirai pas rapidement en cette révélation! Un prophète doit respecter la 
souveraineté de Dieu. C'est Dieu qui doit choisir le temps, la circonstance, la personne à qui Il doit révéler un 
mystère encore caché à l'humanité. Le prophète doit simplement se sanctifier et attendre simplement cela. 
9 Par exemple, le 31 août, je nettoyais simplement mon téléphone portable et sans y penser, j'ai senti l'Esprit 
descendre légèrement sur moi …à deux ou trois reprises, je ne sentis plus rien, puis, quinze à trente minutes 
après, je connaissais ce que je ne savais pas il y a une heure auparavant. Et quand cela arrive, je suis toujours 
seul et bien des jours avant cela, je suis dans une bonne disposition d'homme c’est-à-dire que je ne m’approche 
pas de ma femme. [Kc.130v19] 
10 Dans Exode 19, alors que Dieu devait descendre sur la montagne, les juifs ne devaient pas s’approcher de 
leurs propres femmes. Et lorsque les juifs devaient passer le Jourdain avec Josué, ils ne se sont pas approchés 
de leurs propres femmes. Et lorsque David et son groupe devaient manger le pain de proposition dans leur 
fuite, ils ne devaient pas s’approcher de leurs propres femmes. Et un fils de Dieu sait cela.  
11 Mais regardez les fils du diable ! Un fils du diable peut coucher avec sa femme le samedi nuit et aller à 
l’église le dimanche matin, louer et chanter et prêcher, et l’onction du saint-esprit descend sur lui. Qu’est-ce 
que c’est ? C’est une onction diabolique. C’est un esprit de démon et leurs Jésus sont des démons. Je vous le 
dis au Nom du Seigneur Jésus-Christ en vertu de la vision que j’ai reçue le 24 avril 1993.  
12 Ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes sont du diable. Quittez ces lieux ! Fuyez 
l’enfer ! Si vous êtes des fils de Dieu, votre place n’est pas là-bas. Dieu nous a donné les sexes et nous a 
autorisés à nous reproduire par les sexes, mais sachez que cela n’était pas dans la volonté parfaite de Dieu. Et 
pendant ces trois ans où ce Message est délivré, ce fut ainsi; si bien que j'ai passé douze mois entiers et 
consécutifs sans m'approcher de ma propre femme. 
13 Bien ! Que se passa-t-il donc? Qui était donc du diable dans l'arche de Noé? Nous nous en approchons peu 
à peu…Dans le Ciel, il y a les anges qui n'évoluent pas. Ils sont soit de Dieu, soit du diable. C'est pourquoi 
notre esprit a un seul sens qui est: soit la foi qui est de Dieu soit l'incrédulité ou le doute qui est du diable; alors 
que le corps a cinq sens: le goût, le toucher, la vue, l'odorat et l'ouïe. L'âme aussi a cinq sens: l'imagination, la 
raison, le sentiment, la conscience et la mémoire. Mais quant à l'[E]sprit, Il est de Dieu et Il a la foi ou il est 
du diable et il ne croit pas en ce que Dieu fait. 
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14 Mais sur la terre, il y a eu des fils du diable avant le déluge et s'il en existe après, alors la chaîne n'a pas été 
rompue et c'est cela. Je parle de la chaîne charnelle. 
15 Et voici donc la révélation à ce sujet: Dans le jardin d'Éden, il y a eu deux semences qui sortirent de Ève : 
Seth en remplacement d'Abel et Caïn, eux-mêmes descendants respectifs d’Adam et du serpent. Adam est la 
semence pure et le serpent est la semence impure. Ève est aussi une semence pure. Aussi tous les enfants 
d’Adam et Ève étaient des semences pures, donc de Dieu. Mais tout croisement de semences pure et impure 
est une semence hybride… Mais la semence hybride contient dans ses reins des milliers de semences pures et 
impures. Si la semence venant de la femme est pure et que celle venant de l'homme est pure, cela donne un 
fils de Dieu; mais impure et impure donnent un fils du diable puis pure et impure donnent impure donc un fils 
du diable. 
16 Et remarquez qu'après l'hybridation, un fils du diable et une fille du diable peuvent donner un enfant de 
Dieu puisqu'ils ont aussi tous deux des semences pures même si c'est en petit nombre et un fils de Dieu et une 
fille de Dieu peuvent aussi mettre au monde un fils du diable. Aussi, les impures sont plus nombreuses dans 
les reins à cause du combat incessant entre elles. Comme Esaü et Jacob. Aussi, comme Abel et Caïn, ce sont 
les impures qui éliminent les pures. Si Dieu n'avait pas détruit la terre, il n'y aurait pas de fils de Dieu. Vous 
voyez déjà que sur six milliards d'hommes, il n'y en avait que huit au temps de Noé. C'est le même combat qui 
eut lieu dans le Ciel entre Michael et les anges de Satan qui continue sur la terre. C'est le même combat entre 
Esaü et Jacob dans le ventre de Rébecca, entre Abel et Caïn jusqu'aujourd'hui et qui ira jusqu'au combat 
d'Armaguédon. 
17 Et quand Dieu envoie la semence pure de la Parole sur la terre, Satan cherche à l'hybrider pour s'en 
approprier. 
18 Dans le jardin, l'Esprit de Dieu et l'esprit du diable agissaient respectivement sur Adam et le serpent. Ainsi, 
Adam, Ève, Abel et Seth et les filles d'Adam et Ève qui ne s'unirent pas à Caïn et à sa postérité furent 
entièrement purs et sauvés. Après cette génération, l'incertitude commence pour l'homme car Caïn et ses fils 
se multiplièrent en grand nombre par la polygamie, la fornication, l'adultère au moyen de leurs vastes richesses 
et c'est eux qui dirigeaient la terre et qui votaient les lois. Ainsi, 1600 ans plus tard, selon Genèse 6:11-12, la 
terre fut corrompue. 
19 Mais la grâce de Dieu fit que, en ce temps-là, il y eut un signe. Une semence pure croisa une semence pure 
et cela donna Noé. Puis, il y a eu la même chose quelque part et cela a donné une femme et Dieu fit qu'ils se 
croisèrent et ils eurent trois fils qui pouvaient être impurs mais qui furent purs. Cham était un fils de Dieu, je 
le dis au Nom du Seigneur. Et leurs trois femmes aussi étaient des filles de Dieu. Sem était un fils de Dieu. 
Cham était un fils de Dieu. Japhet était un fils de Dieu. Tous étaient des fils et filles de Dieu dans l’arche. 
[Ndr : L’assemblée dit: « Amen ! »]. Ainsi, dans l'arche de Noé, il n'y avait pas de fils ou filles du diable. C’est 
parce que les belles-filles de Noé étaient de Dieu, qu’elles crurent en Noé et entrèrent dans l'arche mais selon 
Genèse 19:14, les gendres de Lot ne crurent pas en Lot. Or, dans les reins de tous les huit, il y avait des 
semences pures et impures mais avec une dominance de semences impures. Et par exemple, sur douze enfants 
que Japhet et sa femme ont eus, deux pourraient être de Dieu et les autres du diable. 
20 Ainsi, si Dieu permettait à Noé d'aller au-delà de ses trois fils, il allait faire des fils et filles du diable car, 
en 1600 ans, il y a eu des dizaines d'hybridations dans sa lignée. La preuve, il y eut des Nimrod et des Judas 
Iscariote sur la terre. Et si le déluge n'était pas venu, il n'y aurait pas de fils de Dieu sur la terre. Et cela 
s'applique aussi à Matthieu 13:24-30.  Faites une plantation de café, ne plantez que des café, mais des ronces 
et des épines et des lianes surgiront un jour ou l'autre, prévaudront sur les caféiers et ce champ redeviendra la 
même forêt que vous aviez coupée. 
21 Ce que je suis en train de prêcher ce matin, Noé l'a vu mais ne l'a pas compris. Mais selon Actes 3:21, cela 
devait être connu au temps du rétablissement de toutes choses. 
22 Bien! Maintenant suivez cela. Quand le coq blanc et la poule blanche qui restaient de leur espèce se mirent 
à se multiplier sur la terre,…Quand les premiers poussins d'après le déluge sortirent de leurs œufs, Noé vit 
qu'il y avait des poussins blancs, des poussins tachetés, des poussins noirs, … La brebis de Noé fit pareil!… 
Cham mit au monde un enfant ressemblant au frère de Noé qui était mort dans le déluge. Noé vit que le déluge 
avait détruit des personnes mais pas les semences. Si tous les albinos, enfants comme grands mouraient un 
jour, n'y aurait-il plus jamais d'albinos sur la terre? Il y en aurait ! Vous voyez que je bégaie alors que mon 
père et ma mère ne bégaient pas. Si Dieu voulait détruire tous ceux qui bégayaient sur la terre dans la jeunesse 
de mon père et ma mère, ils seraient restés vivants et il n'y aurait aucun homme qui bégaie sur la terre. Mais 
après cette destruction, voilà Kacou Philippe qui bégaie. C'est ce qui se passa au déluge.  
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23 De façon simple, si les fils du diable sont sur la terre après le déluge, alors le seul moyen était qu’ils étaient 
dans l’arche. Mais où étaient-ils cachés ? Ils étaient cachés dans les reins de Noé et des fils de Noé. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »].  
24 Frères, n'est-ce pas des chrétiens, de véritables enfants de Dieu fuyant les persécutions romaines qui sont 
allés peupler les États-Unis? D'où viennent donc ces démons en chair qui marchent dans les rues d'Hollywood? 
Vous Américains, comment pouvez-vous vous imaginer qu'un Ben Laden puisse exister après le déluge? C'est 
là le mystère. 
25 Bien ! Caïn a des semences pures et impures car il est fils de Ève qui est pure et pourra alors de façon 
mystérieuse engendrer un fils de Dieu. Et cette fille d'Adam et Ève, qui sera la femme de Caïn doit se repentir 
d’avoir été la femme de Caïn, et doit se purifier pour être sauvée. Leurs enfants sont hybrides mais pourraient 
à leur tour produire des enfants de Dieu. 
26 Maintenant, considérons le cas de Jacob qui est prophétique. Jacob eut douze fils dont un seul est du diable, 
Dan qui a le serpent pour emblème selon Genèse 49:17 car Jésus-Christ allait avoir douze fils dont un seul, 
Judas Iscariote serait du diable. Pour cela, il a fallu 4 femmes à Jacob et Dieu dirigea les semences. Et le nom 
de Dan fut effacé des douze tribus selon Apocalypse 7 comme celui de Judas Iscariote. 
27 Ainsi, après le déluge, la seule personne humaine sur la terre qui n'eut pas de semence impure dans ses 
reins fut le Seigneur Jésus. Ainsi, écoutez maintenant ceci: nous savons que Joseph n'est pas le père biologique 
du Seigneur Jésus mais aussi, je vous dis que l'ovule à partir duquel fut formé le corps du Seigneur Jésus-
Christ ne vient pas de Marie parce que Marie a en elle des semences impures et il est impossible de façon 
absolue que Marie puisse produire un enfant n'ayant pas de semence impure dans ses reins. 
28 Le baptême du Saint-Esprit ne nous débarrasse pas de cet état mais nous conduit à la sortie qui est le corps 
céleste que le Seigneur Jésus a pris à la résurrection en sorte qu’Il ne permit pas à Marie de Le toucher. Jean 
20:17. Élie et Moïse l'ont déjà revêtu et nous avons vu cela sur la montagne de la transfiguration. Mais nous 
attendons cela avec Pierre, Paul, John Wesley, William Branham, …là, nous serons comme les anges sans 
aucune semence impure en nous. Et avec le corps céleste, on ne pourra pas manger de riz et autre jusqu'à ce 
que, après les noces on descende dans le Millénium sur la terre comme dans Genèse 18 dans les enveloppes 
comme ces corps-ci pouvant manger à nouveau mais aussi pouvant disparaître, apparaître comme des dieux. 
29 Ainsi, selon la révélation qui m'a été accordée, c'est ainsi que les fils du diable passèrent au travers du 
déluge. Ainsi, 300 ans après le déluge, quand Noé vit les hommes avec des dessins sur les biceps, des 
polygames, des femmes en pantalons, des écoles pastorales, des femmes prêchant dans des églises malgré 
leurs menstrues, Noé ne comprenait pas et il a dit: «  Dieu n'a-t-Il pas détruit ceux-ci? D'où vient-il qu'il y en 
a encore ? Certainement mes belles-filles étaient du diable, pour que je puisse voir encore des femmes en 
menstrues en train de prêcher! » Dieu lui a dit: « Noé! Noé! Ce n'est pas cela! Mais ces choses sont cachées 
et scellées jusqu'au temps de la fin ». Et Noé bénit Dieu. 
30 Et en cette fin des temps, quand la terre fut corrompue comme au temps de Noé, Dieu se souvint et envoya 
un homme avec le ministère de Noé à qui la promesse de la révélation avait été donnée afin que quiconque 
croit ait la Vie éternelle. 
31 Peu importe combien de morts vous avez ressuscités, que vous vous appeliez Tommy Osborn, Billy 
Graham, Ewald Frank ou autres, vous êtes obligés d'entrer dans l'arche de Noé pour avoir la Vie éternelle. Et 
de génération en génération, Dieu a toujours envoyé un Noé sur la terre, un prophète messager seul en sa 
génération. Et son Message est l’arche dans laquelle vous devez entrer pour avoir la Vie éternelle. Et 
aujourd’hui, vous entendez le Message pour votre temps. Et c’est le même Message offensif, injurieux et 
barbare qu'il prêchait et qui repoussait tout le monde; Message qu'il n'est pas allé chercher quelque part mais 
que l'ange lui avait donné.  
32 Au temps où Noé prêchait sur la terre, vous ne pouviez pas être sauvés en dehors du Message de Noé. Au 
temps où Moïse était sur la terre, vous ne pouviez pas être sauvés en dehors de Moïse. Au temps où le Seigneur 
Jésus-Christ prêchait sur la terre, vous ne pouviez pas être sauvés en dehors du Message du Seigneur Jésus-
Christ. Au temps où Martin Luther, John Wesley, Ulrich Zwingli, Jean Calvin, William Branham prêchaient 
sur la terre, vous ne pouviez pas être sauvés en dehors de leurs Messages.  
33 Et aujourd’hui, vous ne pouvez pas être sauvés en dehors du Message du prophète Kacou Philippe. 
Pourquoi ? Parce que le Seigneur Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Ce qu’Il a fait 
pour les générations passées, Il le fera toujours. C’est par un prophète vivant en votre temps que vous devez 
croire pour être sauvés et c’est l’épreuve de votre temps. Vous devez vaincre les églises et les séducteurs de 
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votre temps et accepter le seul et l’unique prophète que l’humanité combat pour avoir la Vie éternelle. Et que 
celui qui a des oreilles pour entendre, entende. 
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KACOU 28 : RÉVÉLATION CONTRE THÉOLOGIE 

(Prêché le dimanche 04 avril 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 […] Bien que William Branham et son Message furent une bénédiction de Jésus-Christ pour la terre tout 
entière, les branhamistes, ceux qui croient au Message de William Branham même dans toute sa pureté sont 
la plus haute forme de séduction qui soit et ils ont été représentés dans la vision du 24 avril 1993 par une 
métisse. Et nous savons ce dont une métisse est capable et c'est l'hybridation. Le Message du soir est hybridé. 
2 Et aujourd'hui, Ewald Frank et sa suite se mêlent du Cri de minuit. Et des pasteurs branhamistes comme 
Ewald Frank prétendent même être le Cri de minuit. Devenant ainsi des prophètes messagers pour mieux 
corriger le prophète William Branham. L'éclair de Matthieu 24:27, après avoir quitté l'Orient et passé par la 
France, la Hongrie, l’Allemagne, l’Angleterre, jusqu'en Occident est-il revenu encore en Europe ? Parce que 
rien de bon ne peut venir de l'Afrique ? Tout enfant de Dieu sait dans quelle mesure Ewald Frank, ce brillant 
théologien méthodiste a été un instrument entre les mains de Satan pour pervertir les voies de la Vérité. Et 
pourquoi ? Pour quel but ? Afin de détruire le Message du temps du soir pour que les branhamistes, c’est-à-
dire Vasthi, soient disgraciés et que Memucan, le septième prince qui voit la face du roi, le septième messager 
céleste promulgue l'édit, le Cri de minuit et que sous la direction d'Hégaï, huitième d'entre les sept eunuques 
mais qui n'est pas d’entre les sept eunuques d'Esther 1:10. C’est-à-dire les sept anges terrestres qui sont les 
sept eunuques d'Esther 1:10 …soit proclamé l’édit, le Cri de minuit, le Message de Matthieu 25 :6. [Kc.29v5] 
3 Selon 1 Rois 22:19-22, Dieu promena les regards sur la terre ! Ni les fils de Branham, ni ses compagnons ne 
pouvaient porter la main contre le Message et le talon de William Branham. Talon signifie postérité. Et il se 
trouva un homme sur la face de la terre, lui-même éclairé par le Message de William Branham, préparé pour 
le jour et l'heure, qui n'allait pas avoir peur de contredire ce que Dieu a confirmé. Maintenant suivez comment 
ces démons que sont ces dirigeants branhamistes contredisent le Message de William Branham. 
4 En Genèse 1:26, William Branham révèle que Dieu s'adresse à Lui-même ; Et Ewald Frank démontre que 
Dieu s’adresse aux anges. En Apocalypse 1:20 : William Branham révèle qu'il s'agit de sept lampes d’or ; 
Ewald Frank démontre qu'il s'agit de sept chandeliers d’or. Ce qui donne 49 lampes. 
5 Et les propos de Ewald Frank sont repris par plusieurs pasteurs branhamistes qui vont jusqu’à dire, que Satan 
créait avec Dieu. Ils parlent de Genèse 1:26-28 et Ézéchiel 28:12-14 et citent Louis Segond où il est dit : « Tu 
mettais le sceau à la perfection... ». Ils disent que… « Lucifer, à cause de son importance dans la présence de 
Dieu occupait une place importante dans la création… ».  
6 Mais si Satan peut créer, pourquoi ne va-t-il pas créer sa propre galaxie, ses planètes et son monde à lui où 
il serait le vrai Dieu au lieu de rester là à être humilié dans les églises ? Celui qui peut créer est-il obligé de se 
déguiser en ange de lumière pour être adoré ? Vous dites : « Frère Philippe, c’est après sa chute que ce pouvoir 
de créer lui a été ôté !» Non frères ! Satan n’a jamais créé et ne pourra jamais créer. Comment une création 
peut-elle créer ? Dieu peut me dire : Mon serviteur, parle et que telle chose arrive subitement à l’existence ! 
Et je peux le faire mais cela ne fait pas de moi un créateur ou un homme ayant le pouvoir de créer. Satan ne 
peut pas créer. Accorder le pouvoir de création à Satan c’est le faire l’égal de Dieu. 
7 Maintenant, William Branham révèle qu'il reste trois ans et demi à Israël ; Ewald Frank démontre qu'il reste 
sept ans. Dans Questions-Réponses sur les sceaux, quand il fut demandé à William Branham combien de temps 
il restait aux Juifs par rapport aux soixante-dix semaines de Daniel, il a répondu : « Seulement la moitié d’une 
semaine. Jésus a prophétisé la première moitié de la soixante-dixième semaine, tel que cela avait été prédit. 
Il ne leur reste plus que la moitié de la semaine » vous voyez ? 
8 Et comme Aaron dans Exode 32 :1-6, Ewald Frank diffuse son message comme celui de William Branham. 
Ewald Frank et sa confrérie vont jusqu'à dire que, Apocalypse 10 :7 ne s'applique pas à William Branham. Et 
vous voyez cela, c'est de la sorcellerie dans la journée ! [Ndr : L’assemblée rit]. Ewald Frank démontre que 
cela s'applique à Israël. Or, William Branham dit : « …Afin de révéler le Message du septième ange ». William 
Branham a dit aussi : « Or ce messager de Malachie 4 ET d'Apocalypse 10 :7 va faire deux choses. 
Premièrement : selon Malachie 4, il ramènera les cœurs des enfants vers leurs pères. Deuxièmement, il 
révèlera les mystères des sept tonnerres d'Apocalypse 10, qui sont les mystères contenues dans les sept 
sceaux »  
9 Et parlant de Lee Vayle, William Branham a dit le 22 août 1965 dans le message Christ est révélé dans Sa 
propre Parole, Ref.177 : « Je vais demander à Frère Lee Vayle de bien vouloir s'avancer, s'il le peut. Si vous 
pouvez y arriver, Frère Lee Vayle... Frère Lee Vayle est notre Frère qui s'occupe d'écrire les livres ici. Il est 
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en train de préparer le livre des sept âges de l'Église, et il travaille également aux sept sceaux. Et nous 
espérons les publier prochainement ». Vous voyez ? Pas Ewald Frank mais Lee Vayle ! 
10 Et Ewald Frank a produit des dizaines de contradictions. Or, même un prophète messager ne peut pas 
corriger un autre prophète messager. Et cela, les branhamistes ne le savent pas. Pourquoi ? Parce qu’ils n’ont 
pas connu la notion de prophète. Si vous avez réellement connu la notion de prophète, vous ne pouvez pas 
marcher sans prophète vivant. Parce que le prophète est le guide et la lumière du monde en son temps. Osée 
12 :14 dit que : « Par un prophète Dieu fit monter Israël hors d’Egypte et par un prophète, Israël fut gardé » 
et 2 Chroniques 20:20 dit que c’est à un prophète que nous devons nous confier et que maudit soit quiconque 
se confie en l’homme, c’est-à-dire en un apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur selon éphésien 4:11. 
Vous êtes maudits dès l’instant où vous ne suivez pas le prophète vivant de votre temps. Dieu ne reconnait 
que ce que ce prophète dit. Et c’est en ce qu’il dit qu’il y a la Vie éternelle. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
[Kc.2v14]  
11 Maintenant revenons à la Bible. Apocalypse 12 s'applique et à Israël et aux nations. Et au verset 1, en tant 
qu'Église des nations, les douze étoiles sont la doctrine des douze apôtres ; et en tant que judaïsme, les douze 
étoiles sont les douze patriarches. Et à la fin, au verset 17, ceux qui gardent les commandements de Dieu ce 
sont les Juifs et ceux qui gardent le témoignage de Jésus ce sont les chrétiens et les deux ailes du Grand Aigle 
c’est le Message de Matthieu 25:6 fondé sur l’Ancienne et la Nouvelle Alliance. 
12 Ewald Frank démontre que, Apocalypse 10:7 ne s'applique pas à William Branham car les sept anges sur 
le Sunset Moutain n'avaient pas de trompettes, selon lui Ewald Frank. Mais de toute façon, un élu ne sera pas 
distrait par cela. Tout compte fait, je préfère me tromper avec un prophète plutôt que d’accepter la simple et 
claire explication d’un théologien. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Je ne crois pas en un ministère de 
correction de ce qu'un prophète messager a dit. Peu importe la claire explication d'un théologien, je préfère 
l'Affirmation du prophète messager que je ne comprends pas. [Kc.29v2-11] 
13 Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je ne me laisserai jamais distraire par la démonstration d'un 
théologien, peu importe combien cela est vrai. Et quand malgré cela on brandit un appel et une commission et 
les gens suivent cela, je ne comprends pas. Comment un apôtre peut-il avoir un appel et une commission? 
Comment un évangéliste peut-il avoir un appel et une commission ? Comment un prophète d’église ou un 
docteur peut-il avoir un appel et une commission? C’est seul le prophète messager de la génération que Dieu 
appelle et alors le prophète messager choisit les apôtres, les évangélistes, les prophètes d’églises et les docteurs 
avec lesquels il va travailler.  
14 Même dans une nation, les ministres, c’est un président qui les choisit par sa propre autorité. Au temps de 
Moïse, c’est Moïse qui a choisi sa sacrificature selon Lévitique 8 et qui les a consacrés. Et la sacrificature de 
l’Ancien Testament, ce sont les ministères d’Ephésien 4 :11 que sont : apôtre, évangéliste, docteur et prophète 
d’église. Chaque prophète a choisi les ministères de son temps. Jésus-Christ a choisi les apôtres de son temps. 
Jean Baptiste a choisi les apôtres de son temps. Paul a choisi les apôtres de son temps. Et aujourd’hui, vous ne 
pouvez pas être apôtre alors que le prophète vivant de votre temps ne vous a pas choisi et établi. [Kc.3v39-40] 
[Kc.6v34-35] [Kc.15v4] [Kc.115v21] [Kc.118v33-36] 
15 Vous êtes un menteur, vous êtes un séducteur et c’est uniquement les fils du diable qui peuvent croire en 
vous. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Et même si vous êtes un véritable apôtre, prophète d’église, 
évangéliste ou docteur sachez que l’infaillibilité n’est pas avec vous mais avec le prophète vivant de votre 
temps. Et un apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur ne peut pas faire avancer le peuple de Dieu. 
Ewald Frank a-t-il reçu un appel plus authentique que celui de Judas ou de Aaron? Mais voyez comment Aaron 
a égaré le peuple seulement quarante jours en l’absence de Moïse, le prophète vivant de leur temps. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »].  
16 Je vous dis, en vertu de ce que vous croyez que je suis, que les sept anges photographiés dans le Sunset 
Moutain en Amérique avaient des trompettes. De quels anges parle-t-on dans Matthieu 24 :31 avec des 
trompettes et qui rassembleront les élus d'un bout à l'autre de la terre? Et par la révélation, j'affirme que les 
sept anges sont les sept sacrificateurs de Josué 6. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
17 D'abord, au verset 12, la manne de Moïse cessa. La lumière du soir devint sans valeur et une multitude 
d'asticots branhamistes fourmillent là-bas maintenant. Le verset 4 révèle les sept âges de l'Église avec le 
premier chapitre d'Esther. Le septième jour, il y eut restauration de tous les six jours, mais les murs ne 
tombèrent pas. Au verset 5, nous voyons le Cri de minuit, un grand Cri [au singulier]. Pas « des cris » comme 
le dit Louis Segond mais « un grand Cri ». Quel Cri ? Vous voyez ? C'est dans la vision du 24 avril, la vision 
de l'ange ayant l'épée au verset 13 du chapitre précédent qu'il avait reçu tout le Message. Et Josué, ce grand 
prophète envoyé de Dieu leur a indiqué le Cri qu'ils devaient émettre. Sept sacrificateurs, sept Jours puis un 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
Cri et la manifestation du 3ème pull est venue derrière cela. Et juste avant Josué 6, nous voyons en Josué 5 : 
13-15, l'Ange du 24 avril 1993 avec l'épée et j'ai expliqué que c'était le cavalier d'Apocalypse 19 ; le 
même Fidèle et Véritable d'Apocalypse 3 :14, ici à minuit. Vous voyez ? Josué est le prophète messager qui 
est venu après Moïse et William Branham l'appelle « un sage prophète envoyé de Dieu ». [Ndr : Voir « La 
Parole Parlée est la semence originelle »]. 
18 Au commencement, après Moïse, Dieu suscita Josué, le Saint-Esprit dans un prophète messager, pas dans 
les sacrificateurs qui sont les quatre ministères d'Éphésiens 4 :11 mais un prophète messager. Vous voyez ? 
Mais les branhamistes ont un régime parlementaire et les dénominations ont un régime présidentiel. Et tous 
ne veulent pas de prophète messager alors que la Bible qu’ils tiennent dans leurs mains est le livre des livres 
des prophètes. Pourquoi? Parce que Dieu ne parle que par les prophètes messagers. Et en dehors d’un prophète 
messager, il est impossible de façon absolue que vous soyez dans la volonté parfaite de Dieu. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »]. Et les branhamistes ayant connu la vérité ont rejeté cette vérité pour retourner 
dans le pentecôtisme.  
19 Et c’est pourquoi le jugement doit commencer par eux les branhamistes. C'est devant leurs temples que 
d'abord les bibles Louis Segond, Scofield et les livres et brochures d'Ewald Frank doivent être brûlés et cela 
en plusieurs séances. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Comment peut-on croire en un prophète messager 
et utiliser une Bible dont à la première page, il est écrit : « Louis Segond - docteur en théologie » ? Qu’est-ce 
que c’est ? C’est la manifestation des fils du diable. Ce sont les fils du diable retournant à leur père Satan. Le 
Message de William Branham n’a eu aucun effet sur eux parce qu’ils ont été créés fils de perdition avant la 
fondation du monde. 
20 Je suis surpris de voir des branhamistes défendre ces versions de Bibles alors qu'en première page, il est 
écrit : « Louis Segond - docteur en théologie ». Si un théologien peut traduire la Bible alors pourquoi ne pas 
croire en la théologie ? Et si on peut utiliser une bible Louis Segond traduite par un théologien alors William 
Branham est un faux prophète parce qu’il a condamné la théologie. Et d'autres disent : « William Branham 
avait King James ! ». Mais n’était-ce pas au temps du soir ? La révélation étant progressive, Dieu dit 
maintenant par le prophète messager de votre temps que quiconque tient une bible Louis Segond, ou King 
James en main est un enfant du diable et adore Satan au nom de Jésus-Christ.  
21 Pourquoi le baptême de Jean Baptiste a-t-il été repris par Paul ? Et pourquoi n’avez-vous pas été baptisés 
au nom du Père du Fils et du Saint-Esprit par aspersion comme Martin Luther l’a fait? La raison c’est que la 
révélation est progressive. Et c’est en vertu de cela que le Saint-Esprit a dit au travers du prophète vivant de 
votre temps que quiconque utilise une bible Louis Segond ou King James est un enfant du diable. Et si après 
m’avoir entendu vous reprenez encore votre bible Louis Segond ou King James, ou Scofield alors vous n’avez 
jamais reçu le Saint-Esprit et l’esprit que vous pensiez être le Saint-Esprit n’est rien d’autre qu’un démon de 
divination qui vous agite comme les prophètes de Baal dans l’Ancien Testament. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
22 Dieu est dans sa Parole, le Saint-Esprit est dans sa Parole. Et le Saint-Esprit en vous acceptera cette parole 
si c’est réellement le Saint-Esprit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Et si vous allez dans une église ou le 
pasteur utilise une bible Louis Segond et que vous ne pouvez pas sortir de là, alors vous n’avez jamais reçu le 
Saint-Esprit et c’est le signe que vous êtes un enfant du diable parce que les enfants de Dieu ne sont pas 
hypocrites. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Il eut un temps où Dieu amena la grâce sur la terre puis avec 
Moïse, Il amena la loi sur la terre et Il revint encore par son sacrifice et ramena la grâce sur la terre. Et si le 
même Saint-Esprit qui a toléré une bible King James au temps du soir vous dit à minuit : « Brûlez-la ! » Que 
devez-vous faire ?  
23 La révélation est progressive et après moi, viendra un prophète avec un nouveau Message et un nouveau 
baptême. Et un enfant de Dieu ne pourra pas dire que son prophète c’est Kacou Philippe alors que moi Kacou 
Philippe je ne suis plus sur la terre. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Aujourd’hui sur la terre, il n’y a pas 
de disciple de Jérémie ou d’Esaïe et s’il n’y avait pas de fils du diable sur la terre, il n’y aurait pas de luthériens, 
méthodistes ou branhamistes sur la terre aujourd’hui. Dieu conduit toujours son peuple par un prophète vivant 
sur la terre.  
24 Chers branhamistes, cherchez à naître de nouveau !... Pouvez-vous utiliser une version de Bible dont à la 
première page il est écrit : « Traduction de Zérédji, grand féticheur » ? Je leur ai demandé cela et l’un d'eux a 
dit : « Non ! » Et j'ai dit mais : qu’en est-il si cette bible est bien traduite ?  Malgré que, c’est un féticheur qui 
a traduit cela. Et il a dit : « Non je ne peux pas l’utiliser parce que c’est un féticheur qui l’a traduite ! » Mais 
pourquoi ne comprenez-vous pas le fait que Louis Segond un docteur en théologie ait traduit une bible à la 
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demande de la compagnie des pasteurs de Genève et que vous qui avez suivi un prophète condamnant la 
théologie vous utilisez cela ? Pourquoi êtes-vous si aveugles et pourquoi ma parole ne touche-t-elle pas vos 
cœurs ? Soyez humbles et jetez tout ce que vous avez comme trésor et recevez ce Message, le trésor qui vient 
du Ciel. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. On ne met pas de vin nouveau dans de vieilles outres 
branhamistes. Vous voyez ces branhamistes ? 
25 Et des centaines d'entre eux mourront ainsi... Ils veulent mélanger le vin nouveau avec le vieux vin, la 
manne ajournée avec la manne du jour. Bien que le Seigneur Jésus-Christ n'avait pas aboli la loi, la femme 
d'Apocalypse 12:1 l'avait sous ses pieds. La loi lui servait maintenant de fondement. Et à minuit, c'est ce que 
nous devons comprendre. 
26 Si vous avez la lumière du soir dans une main et le Cri de minuit dans l'autre, quel esprit allez-vous recevoir 
? L'un est un Message de restauration et c’est William Branham. Tandis que l'autre est un Message de 
restitution et c’est Kacou Philippe. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Ce n’est pas la même chose. Restaurer 
signifie rétablir, réparer, reprendre des forces tandis que restituer signifie rendre, remettre en son premier état 
et c’est le Message du Cri de minuit. William Branham a prêché et baptisé pour la restauration, mais Kacou 
Philippe prêche et baptise pour la restitution. Jean Baptiste a prêché et baptisé pour la repentance, mais le 
Seigneur Jésus-Christ et les apôtres ont prêché et baptisé pour la rémission des péchés. La révélation est 
progressive et vous devez avancer avec cela. La Bible dit qu’Il est Celui qui marche au milieu des sept lampes 
d’or. Souvenez-vous de ceci : « ...ce que Dieu a donné et que le diable a pris t'a maintenant été RESTITUÉ. ». 
Tenez-vous à ce qu'il a plu à Dieu de vous donner aujourd'hui, sinon quel esprit allez-vous recevoir ? 
N’hybridez pas la Parole et n'ayez pas l'esprit de grenouille. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
27 Manifesté en chair, le Seigneur Jésus-Christ entra dans le temple, renversa les tables, fouetta les gens. Et 
marchant à travers les sept âges de l'Église, une fois, Il a brisé les statues dans les églises, aujourd'hui, Il brûle 
les fausses versions de la Bible en s'écriant : « … vous avez fait de la Bible un livre de divination et de magie 
! ». Le même Esprit d'Élie n'a-t-Il pas amené Élie à égorger quatre cent cinquante prophètes de l’Eternel ? Il 
l’a fait. Et aujourd’hui, Il met des signes qui sont des faux saints-esprits sur ces catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes afin qu’ils soient identifiés par ces signes, ces faux saints-esprits et qu’ils soient 
jetés dans l’étang ardent de feu et de soufre. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
28 Parce que vous avez refusé le prophète vivant de votre temps, alors Dieu met un esprit mauvais sur vous, 
un signe et vous appelez cela Saint-Esprit. Et par ces signes vous serez identifiés comme ayant été catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes sur la terre. Ces esprits en vous, que vous appelez Saint-Esprit et par 
lesquels vous faites ces miracles et ces prodiges, ce sont des démons, et ce sont eux qui vous enverront en 
enfer. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende! 
 
Chapitres similaires : Kc.29 et Kc.39 
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KACOU 29: LES VOIX DE DISCORDE 

 (Prêché le dimanche 19 Janvier 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Le minimum de sagesse devrait permettre à tout élu de reconnaître non seulement l'ennemi de dehors mais 
aussi l'ennemi de dedans comme Judas l'a été malgré son appel authentique. Et ces ennemis sont les voix de 
discorde pour pervertir les voies de la vérité. Et je ne puis comprendre comment Ewald Frank s'est érigé en 
ennemi de Dieu et du Salut, dès les premiers instants de la mort de William Branham. Après Tommy Osborn, 
Billy Graham et bien d’autres, Ewald Frank est l’une des plus grandes voix de discorde que l’humanité ait 
connues en cette génération. Et Je ne comprends pas comment un petit prédicateur n'a pas eu peur de porter la 
main sur ce que Dieu a déjà achevé, même si un ange venait du ciel pour lui demander de le faire. 
2 Si quelqu'un devait agir ainsi, ce ne devait pas être Ewald Frank… Dieu n'a-t-Il pas vu Bosworth, Ern Baxter, 
Wood, Argan Bright, Schoeman, Preller, Sothman, Perry Green ou Billy Paul qui étaient tous avec William 
Branham et qui résidaient aux États-Unis? Si William Branham était là, Ewald Frank pouvait-il diffuser ses 
lettres circulaires, brochures et livres à côté du Message de William Branham? Et quel sort pensez-vous que 
Dieu lui réservera au jugement, lui et tous ceux qui le suivent? Ces sorciers en manteaux de brebis qui ne 
savent rien de Dieu. 
3 Après certaines prédications de William Branham, Orman Neville ou quelqu'un d’autre venait congédier 
l'auditoire avec souvent des paroles édifiantes qu'il n'a jamais été permis de maintenir sur les bandes et 
brochures même s'il s'agit de Orman Neville, ou même d’une prophétie. Tout cela n'a pas servi de leçon à 
Ewald Frank et Alexis Barilier par qui aussi Dieu parle. Ce fut le cas de Coré et Dathan... Et c’est toutes ces 
voix de discorde qui ont conduit à la division au milieu d’eux. 
4 Et que disent ces voix de discorde? Comme la version Louis Segond, Ewald Frank rapporte qu'il s'agit de 
sept chandeliers d'or dans Apocalypse 1:20 tandis que William Branham dit qu'il s'agit de sept lampes d'or. 
Sept lampes mais un seul chandelier, une seule Église. Et, lors d'un entretien avec eux, l'un d'eux m'a dit que 
dans l'original grec d'Apocalypse, il s'agissait de sept chandeliers d'or! Vous voyez? Pour le baptême, le 
Seigneur Jésus-christ a dit « au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit » et cela est écrit. Mais c'est par le 
Saint-Esprit que Pierre a dit que cela devait être « au Nom du Seigneur Jésus-Christ » et nous le croyons parce 
que c'est la révélation qui fait la différence entre les enfants du Royaume et les enfants de ce siècle. 
5 Ewald Frank corrige, contredit William Branham en disant que Dieu s'adressait aux anges quand Il a dit 
« faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance ». Or, un homme n'a rien de commun avec un ange. 
Dans Apocalypse 5, bien qu'un ange soit sans péché, il ne pouvait pas prendre le livre de la rédemption car il 
n'est pas parent rédempteur de l'homme. Un ange est différent d’un homme. Un homme a-t-il des ailes? Un 
ange est-il mâle ou femelle? Quand vous lisez Genèse 1:26-27, que dit Colossiens 1:15? Qui est l'image du 
Dieu invisible? Si un homme n'a pas un objectif occulte, il ne peut pas associer un homme à un ange. Dieu 
s'adressait à Lui-même par rapport à ses attributs qu'Il allait manifester un jour sur la terre. 
6 Dieu créa l'homme esprit comme Lui-même est Esprit. Il créa l’homme avec un corps comme Lui-même 
allait se manifester dans un corps sur la terre. Il tira Ève de la côte d'Adam car sur la croix, l'Église allait être 
tirée de son côté. Vous voyez? Si les anges sont à l'image de l'homme, alors le sang du Seigneur Jésus-Christ 
rachèterait des démons! Mais cela n’est pas possible. 
7 Que ce soit sur les tonnerres, sur les soixante-dix semaines de Daniel, Ewald Frank n'a révélé que l'image 
d'un habile séducteur forgé pour pervertir les voies de la vérité. Et quiconque a compris ce Message verra que, 
ce que l'Allemagne naturelle a fait aux Juifs, c'est ce qu'elle a fait aux chrétiens du monde entier par son fils 
Ewald Frank sans qu'aucune main ne puisse l'arrêter. Vous voyez? 
8 Quand William Branham lui parlait de la distribution de la nourriture, lui William Branham ne savait pas 
qu'il avait affaire à un fondeur de veau d'or... et ce sont des milliers d'âmes que cette sorcellerie et sa confrérie 
égorgent par pays. Vous voyez? L'humble Aaron fondeur de veau d'or ! L'humble Ewald Frank fondeur de 
veau d'or ! Les humbles apôtres de la terre fondeurs de veaux d’or ! Les humbles prophètes évangéliques, les 
humbles évangélistes, les humbles docteurs, les humbles pasteurs de la terre fondeurs de veaux d’or ! En 
dehors du prophète messager de votre temps, vous êtes des fondeurs de veaux d’or. Et les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes sont des autels de veaux d’or. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et 
les deux tables, les deux ailes du grand aigle frapperont ces veaux d'or. Cet Ewald Frank, tout comme les 
dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes aujourd’hui iront en enfer comme Judas est 
allé en enfer. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.57v32] [Kc.58v37] [Kc.95v9] [Kc.113v5] 
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9 Comment Ewald Frank peut-il contester Apocalypse 10:7 à William Branham et vous écoutez un tel homme? 
Et en vertu de quel mandat il le fait alors que nous savons que la Parole de Dieu ne vient qu’au prophète ? Si 
William Branham n'est pas Apocalypse 10:7 alors il est un faux prophète! Mais je vous dis qu’Apocalypse 
10:7, c’est le septième ange céleste, et le septième ange céleste c’est l’Esprit d’Élie et ce sera toujours l’Esprit 
d’Élie jusqu’à l’enlèvement car l’Esprit d’Élie est l’Esprit d’Hénoc, l’Esprit de l’enlèvement. Pour les sages, 
Ewald Frank a déjà dit que William Branham est un faux prophète mais les méchants de Daniel 12:10, ceux à 
qui Dieu n’a pas donné la sagesse de comprendre ne le comprennent pas. Ewald Frank n’a jamais été avec 
William Branham, William Branham ne l’a jamais baptisé, ne l’a jamais consacré et n’a jamais marché avec 
lui. C’est simplement un habile séducteur qui a réussi sa mission parmi les fils du diable. Il ne fut qu’une voix 
de discorde parmi les branhamistes.  
10 Si vous ne comprenez pas, je vais donner un autre exemple: Quand le Seigneur Jésus-Christ a dit qu’Il est 
venu sur la terre en vertu d’Ésaïe 61, si après cela, un apôtre comme Pierre vient dire que le Seigneur Jésus-
Christ est un vrai prophète, ses miracles sont authentiques, et telle et telle choses sont vraies, tout ce qu’Il a 
fait est vrai, tout ce qu’Il a dit est vrai MAIS QUE SEULEMENT LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST N’EST 
PAS ESAIE 61, c’est dire que le Seigneur Jésus-Christ est un faux prophète. Et c’est ce que Ewald Frank a 
fait. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et si un jour quelqu’un venait dire que tout ce que j’ai dit et que j’ai fait 
c’est la vérité mais que je ne suis pas Matthieu 25:6, c’est dire que je suis un faux prophète. Parce que alors 
c’est sur quel fondement j’ai fait toutes ces choses ? C’est ce qu’Ewald Frank a essayé de montrer au travers 
de son ministère et vous ne le comprenez pas. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Quand Jean-Baptiste dit qu’il 
est venu sur la terre en vertu de Ésaïe 40:3, si quelqu’un vient dire que Jean-Baptiste est un vrai prophète, mais 
seulement qu’il n’est pas Ésaïe 40, c’est dire que Jean-Baptiste est un faux prophète. [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!].  
11 Et un frère m'a montré un livre ou une lettre circulaire dans laquelle Ewald Frank dit que Dieu révèle 
maintenant sa Parole par les docteurs et théologiens. La Bible dit qu'un tel homme qui dit cela soit maudit! 
[Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et il dit aux branhamistes que le temps du soir est maintenant passé. Mais si 
tu reconnais que le temps du soir est passé, dis-leur aussi que le Message du soir est de la manne ajournée et 
que c'est le Message de Matthieu 25:6 qu'ils doivent suivre ! Le Message du soir nous sert maintenant de 
fondement selon Apocalypse 12:1 comme la Bible fut le fondement pour William Branham. [Ndr : 
L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.28v2-12] [Kc.59v59] 
12 Bien ! Je suis né le 20 décembre 1972 et au même moment, Ewald Frank, Alexis Barilier et Alex 
Baranowski étaient à Sikensi, en Côte d'Ivoire ; Voir lettre circulaire de janvier 1973. Et tous savent qu’en ce 
temps-là, les anges avaient chanté à Katadji à l’endroit exact où je suis né. Et loin d'exagérer, le lieu où, dit-
on, le chant d’anges a d'abord été localisé compte aussi notre pauvre petite maison en terre battue. Mes parents 
qui n'ont aucune notion du spirituel ne se sont pas sentis concernés par l'événement. Vous voyez? Le Cri de 
minuit qui est un événement céleste et mondial mérite cela. Et c'est dans ce petit village qu'il a été fait mention 
d'abord du Message du temps du soir en Côte d'Ivoire. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.6v11] [Kc.83v5] 
13 Bien! Dans la vision du 24 avril 1993, les assemblées du temps du soir étaient représentées par une métisse! 
Il y a eu mélange de semences. D'un côté, il y a des tonnerristes et de l'autre côté, des paratonnerristes. Des 
clans partout, les uns regardent vers la Suisse et l'Allemagne, les autres regardent vers les États-Unis et 
Jeffersonville. Dans la vision anticipée de l'Épouse que William Branham a vue, vous vous souvenez des pays 
d'origine des trois jeunes filles qui rompaient le pas: la Suisse d’Alexis Barillier, l’Allemagne d’Ewald Frank 
et la 3ème jeune fille venait des USA avec Billy Paul et Joseph Branham. C'est à partir de ces trois nations que 
le désordre a été semé dans le Message de William Branham. Ce sont ces nations qui ont crucifié le Message 
de William Branham. Tout est indiqué et tracé dans le Message et les branhamistes ne le comprennent pas. 
Pourquoi? Apocalypse 3:14 dit qu’ils sont aveugles et ils ne le savent pas. Or prophétiquement, il faut qu'il en 
soit ainsi afin que les vierges de la 7ème veille puissent s'endormir en attendant le Cri de minuit, le Cri de minuit 
que les élus attendent après le Message du temps du soir. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. J'ai parlé de ces 
choses en détails dans différentes prédications et vous le savez.  
14 Et je répète que si aujourd'hui, une assemblée du Message de William Branham comme celle de Krefeld 
ou de Jeffersonville se levait pour dire: « Alléluia! Le réveil de l'Épouse a commencé ici ! », ce serait une 
séduction car la Bible ne dit pas que l'une des vierges se réveillerait et réveillerait les autres mais que ce serait 
un Cri selon Matthieu 25:6, une prédication qui allait le faire. Et chaque Cri ou trompette a été l'occasion d'un 
exode. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.14v24] 
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15 Bien ! Sachez que le serpent, cet être venimeux qui rampe en brousse est un pur parent, chair pour chair, 
os pour os des membres de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Ils devraient 
avoir une pensée pieuse chaque fois qu'un serpent est tué mais je vois qu'ils l'ignorent tous. Or, avant que la 
malédiction ne frappe leur ancêtre dans Genèse 3:14, leur forme humaine avait déjà échappé en la personne 
de Caïn. C'est la pure vérité et je défie les scientifiques de la terre de me démontrer que le test ADN sur le 
sang des serpents et sur le sang de tous ceux qui combattent ce Message ne révèle aucune affinité. [Ndr : 
L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.1v13] [Kc.23v5]  
16 La raison pour laquelle je ne pouvais jamais suivre ou écouter Joseph et Billy Paul Branham ou Ewald 
Frank, est que j'avais réellement compris la foi prophétique. Je ne peux jamais suivre un apôtre, un prophète 
d’église, évangéliste ou docteur parce que la Bible ne me dit pas de le faire. C’est par un prophète messager 
vivant que Dieu a toujours parlé à l’humanité. Et les apôtres, prophètes d’église, évangélistes et docteurs, c’est 
pour prendre ce que ce prophète messager a dit et le répandre sur toute la face de la terre. C’est là leur mission. 
Ils sont les sacrificateurs de la nouvelle Alliance et c’est là le rôle des sacrificateurs. Que vous soyez bishops, 
révérends, … ! Quoi que vous soyez, vous devez être l’écho du prophète messager vivant de votre temps ! En 
dehors de cela, vous êtes des serviteurs du diable. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!].  
17 Le jour du départ de Moïse, Josué était à côté de lui et Moïse avait posé sa main sur lui selon Deutéronome 
34:9. Mais c’est parce que Josué était prophète messager qu’Israël le suivit. Le jour du départ d'Élie, Élisée 
était à côté de lui et Élie avait jeté le manteau sur lui selon 2 Rois 2. Mais c’est parce qu’Elisée était prophète 
messager que les saints de son temps l’avaient suivi. Un enfant de Dieu ne suit qu’un prophète messager 
vivant. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Mais qu’en est-il d’Ewald Frank? Quelqu’un qui n’est même pas 
prophète et qui se fabrique des appels et commissions. Quelqu’un qui n’a même pas suivi William Branham 
quand il était sur la terre.  
18 Et si d'entre tous ceux qui étaient avec William Branham il devait y avoir un successeur, le jour de l'accident 
le 18 décembre 1965, un Élisée ou Josué serait là à qui il imposerait la main avant d'entrer dans le coma. Pour 
moi, Billy Paul et Joseph Branham et Ewald Frank et tous ces branhamistes, ce sont des démons au service de 
Satan. Et si William Branham imposait les mains à quelqu’un, soit son fils ou l’un de ceux qui le suivaient, ce 
serait en contradiction avec la Bible car Matthieu 25 dit que tout son groupe s’endormirait et qu’un Cri allait 
retentir quelque part pour les réveiller. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!].  
19 Et comme le vieil évêque Polycarpe, pas par audace mais par conviction, j'appelle Ewald Frank et tous les 
enfants de Branham et toute leur suite ainsi que tous les branhamistes à ce Message. Si cela est possible, que 
Joseph et Billy Paul Branham montrent qu'ils sont Joseph et Billy Paul et non Hophni et Phinées, les deux fils 
d'Éli... Sinon, au moins, après m'avoir entendu, je voudrais vous inviter à l'humilité afin que le même Dieu qui 
a parlé par William Branham et qui est ici à minuit, se révèle à vous.  
20 En dehors des prophètes messagers, toute autre voix est une voix de discorde. Et c’est pourquoi vous prenez 
des chemins différents. Mais si Dieu doit vous rassembler, c’est par un prophète messager vivant et je vous 
dis qu’il y a un prophète messager sur la terre. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Les dirigeants catholiques sont 
des voix de discorde, les dirigeants protestants sont des voix de discorde, les dirigeants évangéliques sont des 
voix de discorde, les dirigeants branhamistes sont des voix de discorde. Tous ces prophètes d’églises, pasteurs, 
évangélistes, bishops, révérends que vous voyez sur toute la face de la terre, ce sont des voix de discorde. Et 
selon Matthieu 13:24-30 et Matthieu 24:31, la trompette de Dieu pour rassembler les élus des quatre vents 
retentit aujourd’hui sur la terre et vous l’entendez de vos propres oreilles. Et en dehors de cela, ce sont des 
voix de discorde. Et que celui qui a des oreilles pour entendre, entende!   
 
Chapitres similaires : Kc.28 et Kc.39 
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KACOU 30 : LA LANGUE INCONNUE 

(Prêché le dimanche 7 Septembre 2003 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Ce matin je désire lire les trois grandes visions de 1993. D’abord la première vision : Je suis venu à la 
conversion le 24 avril 1993 selon Daniel 10:4-11 par une vision dans laquelle je me vis debout sur le sable de 
la mer, puis au sommet d’une haute pyramide, puis à nouveau sur le sable de la mer à un autre endroit et je vis 
un vieux camion militaire sortir des profondeurs de la mer et s’en aller derrière moi. Je me suis tourné et j’ai 
vu qu’il contenait des personnes toutes vivantes. C’était des femmes et l’une d’elles était métisse. Puis deux 
colombes vinrent vers moi puis repartirent sur les eaux. Il y eut une éclipse puis un homme ayant l’apparence 
d’une Nuée et tenant une épée dans sa main descendit du Ciel avec un Agneau et alors qu’il descendait, la 
terre fut à nouveau illuminée. Ils s’arrêtèrent sur les eaux et l’Agneau se mit à me parler dans une langue 
inconnue. Le son de sa voix entra en moi et je tombai mort. Mon âme alla se tenir sur les eaux avec eux tandis 
que mon corps était couché sur le sable de la mer. Quand Il eut fini de me parler, mon âme entra en moi et je 
redevins vivant mais je ne Les vis plus. Alors une foule de personnes vint vers moi du côté droit et je leur 
demandai s’ils avaient vu l’Ange et l’Agneau. Ils ont dit : « Non ! ».  Et j'ai dit : Comment n'avez-vous pas vu 
l'Ange et l’Agneau et tout ce qu'Ils ont fait ? Ils ont répondu : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et 
nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement car ce que 
Dieu a donné et que le diable a pris t’a maintenant été restitué ». Je levai les yeux et je vis une échelle dressée 
entre le ciel et la terre au-dessus des eaux et des anges montaient et descendaient. La vision prit fin et je sentis 
ce que je sais être aujourd’hui le Saint-Esprit et je pleurai et je crus à l’instant en Dieu. 
2 Et le lendemain vers 15 heures, alors que j’étais assis avec ma famille, je fus encore transporté dans les 
visions de Dieu dans un pays tout désert et je vis vers l'Est, des Paroles qui descendaient du Ciel portées sur 
des Nuées. C’est après ces deux visions que je me suis levé pour aller à l’église pour la toute première fois. 
3 Dans une troisième vision, on était assis dans une salle d’examen de baccalauréat et l’examinateur distribuait 
les épreuves. Je me suis dit : « Mais qu’est-ce que je fais ici ? Je n’ai pas un bon niveau scolaire et qu’est-ce 
que je vais écrire ? ». Et plus tard, il me fut dit : « De la même manière que Marie a conçu miraculeusement 
sans connaître d’homme, de la même manière que Moïse a reçu dans les détails ce qui s’est passé à la création, 
tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 24 avril 1993 et cela est arrêté de la part de Dieu. Au temps 
marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu n’as pas appris afin que quiconque croit, ait la Vie 
éternelle ». Amen ! [Kc.1v1-6] [Kc.9v34] 
4 Maintenant je vais prendre Genèse 11. A la tour de Babel, ces hommes ont dit : « Par la grâce de Dieu, et 
avec l'aide de nos savants et ingénieurs, nous élèverons une tour dont le sommet touchera le ciel. Nous ferons 
telle et telle choses… Nous avons déjà l'appui des hommes de Dieu, toutes confessions religieuses confondues. 
Le maire viendra poser la première pierre de la tour avec la bénédiction des plus grands théologiens ! Des 
prophètes ont eu des révélations dans lesquelles des anges de Dieu prendront part à la construction de cette 
tour… ». Vous voyez ? Et la Bible dit qu'en ce temps-là, Dieu confondit leur langage. 
5 Que se passa-t-il ? Une main traça une écriture sur le plâtre de la tour. Chacun entendit une langue qui lui 
était inconnue. Vous voyez ? 
6 Et au milieu de la Bible, au même emplacement, Belshatsar un arrière-petit-fils de Nimrod, organisa une 
fête. Et les tous puissants rabbins babyloniens étaient là assis aux premiers rangs. Il projetait une plus grande 
chose que la statue d'or que son père Nebucadnetsar avait faite. Le projet de Belshatsar pour Babylone était 
plus grand qu'à son commencement. Vous voyez ? 
7 Et l'emplacement de Babel est le même que Babylone et à l'emplacement de la tour se situait le palais de 
Nebucadnetsar, le père de Belshatsar. Or, au moment où ils se sont réunis avec tous les ambassadeurs ayant à 
leur tête le nonce apostolique et que Belshatsar fit venir les choses saintes pour les profaner, une main écrivit 
sur le plâtre de la muraille. Vous voyez ? En cet instant-là, intervint une langue inconnue. 
8 Et à la fin des temps, pendant que les arrière-petits-fils de Nimrod, ces babyloniens que sont ces catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes se réjouissaient, profanant tout et que l'Amérique babylonienne 
disait: « Nous allons maintenant oxygéner la lune et les autres planètes... nous allons lotir la lune et y 
construire des logements ... » et que les branhamistes disaient: « Nous allons maintenant prendre la Colonne 
de Nuée et placer le dessin de Hofmann à l'intérieur et nous allons faire ceci et cela… ». Vous voyez ? Et 
comme leur père Belshatsar, ils profanèrent les choses saintes, ils n'ont aucune considération pour les choses 
saintes. Mais en cet instant précis, une main écrivit dans le Ciel et une Parole fut donnée dans une langue 
inconnue. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
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9 … Bien ! Maintenant je voudrais revenir sur cette glorieuse vision du 24 avril 1993 qui est en réalité une 
extase, une plus haute forme de révélation. Non seulement j'étais dans la vision mais mon corps participait et 
je pleurais avant la fin de la vision. Et j’ai aussi parlé d'une expérience surnaturelle au début de ma conversion, 
j’ai été semblable à l’Ange du jugement, c’est à dire une nuée blanche luisante comme un mirage : j’étais 
couché un matin vers 8 heures, je ne dormais pas et je me trouvais à plus d'un km de moi en esprit, j’étais à 
près de vingt mètres du sol, je n’avais point d’yeux, point de corps mais je voyais distinctement les gens, des 
femmes balayaient leur cour, j’étais comme du vent ! Et j’étais conscient là où j’étais couché et j’étais 
conscient là où j’étais sans corps mais cette expérience ne m’est venue qu’une seule fois ! Chaque ministère 
authentique est une condamnation pour ceux qui le rejettent et c'est présentement le cas. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. [Kc.34v43] [Kc.51v6] [Kc.97v9] [Kc.121v8] [Kc.131v28] 
10 Et les branhamistes ont fini de démontrer qu'ils sont aussi pires que les catholiques et n'ont ni l'Esprit ni la 
Parole. A moins de démontrer le contraire, Joseph Coleman, Ewald Frank, Baruti Kasongo, Alexis Barilier et 
tous les autres ont été suscités par Satan pour séduire ceux dont les noms n'ont pas été écrits dans le livre de 
Vie de l'Agneau avant la fondation du monde. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Tous ceux qui se sont 
approchés ont vu clairement que la Bible et le Message du temps du soir confirment clairement le Cri de 
minuit. Plusieurs brochures attestent de cela. Et je vous ai dit que la métisse dans la vision du 24 avril 1993 
était l'ensemble de tous ceux qui reposent encore leur foi sur le Message de William Branham. 
11 La vision du 24 avril 1993 est contenue dans le septième sceau d'Apocalypse 8 :1. C’est le Cri de minuit 
qui apportera le 3ème pull, c’est-à-dire la 3ème attraction. Pull signifie attraction. Il y a eu un appel, un Cri, les 
vierges se réveillèrent et vinrent. Il faut un Message pour exercer une attraction. 
12 Dans la brochure Le Septième Sceau, si vous remarquez, dans le Sabino Canyon, une épée était descendue 
dans la main du 7ème ange qu'il était et dans la vision du 24 avril 1993, l'Ange de l’Alliance tenait cette épée 
debout sur les eaux. Pas sur la terre mais toujours debout sur les eaux. Amen ! Il y a là, l'Agneau de Dieu or 
l'Agneau c'est le sacrifice. Comprenez-vous cela ? Très bien ! 
13 Et maintenant quel est ce Message qui m'a été donné dans cette langue inconnue ? Voyons ce que William 
Branham a dit dans Le Septième Sceau, à la page 31 : « ...Dans le Sabino Canyon, Il m'avait dit : c'est le 
troisième pull et il y a trois choses qui vont avec; l'une a été dévoilée hier, l'autre a été dévoilée aujourd'hui, 
mais il y a une chose que je ne peux pas interpréter car elle est dans une langue inconnue. Tandis que je me 
tenais là et que je regardais cette chose, je vis que c'était le troisième pull qui arrivait ». Remarquez bien : 
une langue inconnue et William Branham n'a jamais interprété cela jusqu'à sa mort. Le troisième pull se trouve 
derrière cette langue inconnue. Comment des choses aussi simples et claires peuvent-elles échapper à des 
personnes qui ont suivi un prophète messager et des gens qui prétendent connaître la Parole? Alors que le Cri 
de minuit est simplement une autre portée du Message du soir mais c'est le même âge et le même Esprit d'Élie. 
[Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Dieu a donné à William Branham un Message dans une langue inconnue qu'il n'a jamais pu expliquer. 
Voyez 1 Rois 19, Dieu a dit à Élie : Oins Élisée prophète ! Oins Hazaël roi sur la Syrie ! Oins Jéhu roi sur 
Israël ! Élie a-t-il oint Hazaël et Jéhu ? Sur le plan charnel il ne l’a pas fait. Mais sur le plan spirituel il l’a fait 
selon la Parole de Dieu. Car Dieu est Esprit et Il s’adressait à l’Esprit d’Élie. Mais au travers de quel corps cet 
Esprit d’Élie doit oindre Élisée, Hazaël et Jéhu ? Dieu seul le sait. Mais pour nous les fils de Dieu, l’Esprit de 
Dieu s’adressait à l’Esprit d’Élie et non à la personne d’Élie le Tischbite marchant sur la terre. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et de manière charnelle, Élie le Tischbite n’a oint que Élisée. C'est ce que les 
branhamistes ne comprennent pas ! Au lieu de suivre l'Esprit d'Élie, ils ont choisi de suivre William Branham 
sur qui avait reposé l’Esprit d’Élie et ils sont restés au temps du soir comme les luthériens et les méthodistes. 
15 Ne doutez pas de ce que je prêche, si j'étais un homme sage et intelligent pouvant fabriquer des vérités, 
j’aurais été brillant à l'école. Pour des enfants de Dieu, c'est déjà un miracle. C'est pourquoi, je vous dis de ne 
point les craindre, Alexis Barilier et Ewald Frank ne sont pas plus spirituels qu'un prêtre catholique ! Et j'ai dit 
que si un réveil avait lieu au Branham-Tabernacle ou à Krefeld, ne soyez pas distraits ! C'est une festivité de 
vautours et de charognards, c'est l'esprit de divination parce que le Saint-Esprit est à minuit. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
16 La Bible ne dit pas qu'une vierge se réveillerait et réveillerait les autres mais ce sera un Cri, une prédication 
! Que vous le vouliez ou pas, il en sera ainsi parce que la Bible l'a prédit ! Et c'est sur cela que notre foi repose 
! Amen ! Aujourd’hui, les aigles, les saints vivants sont au stade de minuit, les saints qui dorment sont au stade 
de minuit, Paul est au stade de minuit, Martin Luther est au stade de minuit, William Branham est au stade de 
minuit, John Wesley est au stade de minuit... Tous les saints sont au stade de minuit et savent maintenant ce 
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que cette langue inconnue a dit dans le Sabino Canyon mais les branhamistes, les luthériens, les méthodistes 
ne le savent pas ! Amen ! 
17 Si vous remarquez, bien que court, ce Message de minuit a une puissance offensive plus grande que celui 
du temps du soir. Lors de la réception, cette puissance entra en moi et je tombai mort, mon âme alla se tenir 
sur les eaux tandis que mon corps était couché sur le sable de la mer. C'est la Parole créatrice qui apportera la 
glorieuse manifestation des fils de Dieu ! 
18 Toujours à la page 31 de la même brochure, William Branham dit : « Je regardais et voici de l'autre côté 
il y avait un endroit un peu semblable à une boîte. Alors je vis que cette lumière parlait à quelqu'un d’autre 
au-dessus de moi, cette lumière que vous voyez sur la photo ». Qu'est-ce que c'est ? Le ministère sous la tente. 
Vous voyez ? Et dans une vision de 1993, je me suis tourné pour voir ce petit lieu, exactement comme William 
Branham en parle, et si vous remarquez, entre William Branham et ce lieu-ci, il y a un lieu comme une 
cathédrale, et c'est ce que les branhamistes deviendront avant le Cri de minuit. Et j'ai reçu du Ciel, la révélation 
infaillible qu'au moment où j'allais commencer à prêcher le Cri de minuit, le pouvoir du Vatican dans le Ciel 
irait à Jeffersonville et que devant Dieu, le Branham-Tabernacle sera la cathédrale Saint-Pierre de Rome. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. C'est « Ainsi dit le Seigneur ! ». Je ne peux pas vous mentir sachant que 
je répondrai de cela au jour du jugement ! C'est Le « Ainsi dit le Seigneur ! ». Et pour quelle raison vais-je 
mentir ? … 
19 Et ce lieu ci mesure 9 m2 et ne doit pas contenir plus de vingt personnes et c'est de ce côté-ci que la lumière 
parlait à nouveau à quelqu'un d’autre après les temps du soir. Il s’agissait de ce petit local de Locodjro. Dans 
la vision du 24 Avril 1993, alors que la mer était devant moi, derrière moi, se trouvait ce petit lieu en bordure 
de route, avec cette même couleur bleue. J'entendais des voix à l’intérieure mais je n'ai vu personne et je n'ai 
pas vu la porte d'entrée. Un peu enfoncé comme vous le voyez. Et quand je l'ai vu pour la première fois en 
1997, c'était un restaurant puis une librairie chrétienne et je l'ai eu miraculeusement en 1998 sans verser de 
caution ni d’avance. Amen ! 
20 Tous les éléments importants du Sabino Canyon se retrouvent dans la vision du 24 avril 1993, pour que 
même un enfant puisse comprendre que c'est le même Esprit d’Élie et le même Âge. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
21 Le temps du soir est passé et nous commençons à voir les Branhamistes sortir pour prêcher ce qui ne peut 
plus donner la Vie éternelle et ils font beaucoup de convertis, le diable n'a rien contre eux. Ils savent très bien 
que la maturation n'est pas la maturité. Et que la restauration n'est pas la restitution qui est la finalité. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
22 Les branhamistes, les musulmans, les catholiques, les baptistes, les méthodistes... Les missions et 
ministères ont le même père que les ordres mystiques et accomplissent le même dessein. Quand l'un s'attaque 
à l'autre c'est une ruse de Satan pour distraire les enfants de Dieu. Ils sont comme les deux faces d'une même 
monnaie. Depuis juillet 2002 où j'ai commencé à prêcher le Cri de minuit, je n'ai pas manqué de crier contre 
cette ruse de Satan. 
23 Et si un jour l'une de ces grenouilles dont les pères ont combattu William Branham me disait : « Frère 
Philippe, regarde la brochure L’Enlèvement, Frère Branham dit que le Cri de minuit c'est son Message ! », je 
crierai : Amen! C’est un prophète qui parle. Quand Ésaïe disait : « Un enfant nous est né, un fils nous a été 
donné. » ; Il le disait au passé composé, mais, il fallait attendre huit cents ans pour voir l'accomplissement. Et 
si ce n'est pas l'idolâtrie ou la mauvaise foi, ces grenouilles sauront que le temps du soir n'est pas minuit. 
24 Et toujours dans le même Septième Sceau, un frère m'a montré où il est parlé d'un personnage glorieux. 
Qu'est-ce qu'un personnage glorieux ? Vous voyez ? Ce n'est pas le personnage qui sera glorieux mais le 
Message et le ministère que Dieu lui accordera. Le Seigneur Jésus-Christ était le Personnage le plus glorieux 
mais la Bible dit que son apparence n'avait rien pour attirer les regards, homme de douleur, méprisé de tous.  
25 Bien ! Je voudrais dire maintenant des choses dures, ne soyez pas scandalisés... J'ai laissé cela de côté 
depuis la première prédication sur Matthieu 25:6… Cela fait plus d'un an et je crois que le temps est venu 
maintenant d’en parler... Bien ! Un frère vient de me montrer quelque chose : l'Esprit a dit à William 
Branham: « Prends ta plume et écris » et cela est rapporté dans la brochure La Parole parlée est la semence 
originelle à la page 100 et voici le dernier paragraphe : « Je crois que les prophéties se répéteront au temps 
de la fin. De même que le premier précurseur sortit du désert et cria : VOICI L'AGNEAU DE DIEU ! Le 
deuxième précurseur fera probablement la même chose, pointant vers l’Épouse née de la Parole. L'Épouse de 
Christ sera pointée vers le Ciel à l'apparition de Jésus et le Cri : VOICI L'AGNEAU DE DIEU ! jaillira de sa 
bouche. Que Dieu nous aide à être prêts pour ce proche événement. ». Et cet événement, ce Cri de 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
rassemblement a retenti comme une voix d'Archange et vous avez vu dans la vision du 24 avril 1993, l'Agneau 
de Dieu venant prendre son Épouse. Vous voyez? L'Esprit ne le disait pas par rapport au Message du soir mais 
par rapport au Cri de minuit, nous avons vu dans cette vision, le septième ange qui est l'Esprit d'Élie et l'Agneau 
venant prendre son Épouse. Et ce qui me réjouit est que j'ai déjà parlé de cela dans une prédication. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
26 Avez-vous remarqué que chaque élément de la vision du 24 avril 1993 a un sens spirituel ? Pourquoi ai-je 
été pris auprès de l'Ange et l’Agneau ? Pourquoi est-ce que je fus confondu avec Eux pour un instant avant de 
retrouver mon corps couché sur le sable de la mer ? Pourquoi cela ? C’était pour recevoir l’interprétation de 
la langue inconnue. C'est un symbole du paroxysme de la révélation prophétique. 
27 Il est dit qu’au commencement, l’Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux et à la fin des temps, il y a 
un homme qui va rejoindre l’Esprit et l’Agneau au-dessus des eaux et cela, ce sont les élus qui le comprennent. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Au commencement, Moïse expérimenta cela et révéla la Genèse. Vous 
voyez ? Moïse entra dans la divinité. Moïse entra dans l'éternité et en ressortit avec Genèse. Et le peuple vint 
à sa rencontre comme le 24 avril 1993. Vous voyez? Et à la fin des temps, un jour, alors que William Branham 
était à la chasse en Arizona, avec les Frères Fred Sothmann et Gene Norman, il y eut une vision dans laquelle 
son âme fut prise dans une constellation d'anges en forme de pyramide et c'est là qu'il reçut l’interprétation des 
sept sceaux. Et cela est rapporté dans le même septième sceau que les branhamistes ne lisent pas. Vous voyez 
? Et la même expérience revient dans cette vision du 24 avril 1993 pour la révélation de la langue inconnue. 
Mais cette fois, en plus de la Nuée qui est la constellation des sept anges, il faut compter la présence de 
l'Agneau. C'est différent de ce que l'apôtre Paul rapporte dans 2 Corinthiens 12:1. . [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. Que Dieu vous bénisse !... Oh c’est glorieux. Je voulais qu'on chante ce beau vieux chant : « J'ai 
entendu parler, d'un Message si glorieux ». Amen ! 
28 Maintenant, écoutez ceci ! Pourquoi le ministère de l’interprétation de la langue inconnue et le ministère 
de Matthieu 25:6 révèlent-ils ce personnage glorieux? Vous voyez? De même qu’Abraham donna des biens 
temporels à Ismaël, de même, à ces milliers de prophètes, pasteurs, évangélistes, apôtres et docteurs du monde 
entier, il a été donné seulement de faire des miracles et des guérisons et des sortes de délivrances comme on 
le voit sur leurs affiches: grande veillée de miracles et d’onction prophétique! grande campagne de guérisons! 
grande veillée d’actions de grâce! grande veillée de restauration! grande rencontre de prospérité! grande veillée 
de victoire! grande veillée de bénédictions, … Mais au personnage glorieux, il a été dit par l’Ange Lui-même 
: « …AFIN QUE QUICONQUE CROIT EN TOI AIT LA VIE ÉTERNELLE ». Amen ! Et c’est à ce seul homme 
que Dieu confie les clés du Royaume et les Paroles de la Vie éternelle pour notre temps, comme ce fut aussi 
le cas pour chaque prophète de la Bible en leur temps, ne serait-il pas ce personnage? [Ndr : L’assemblée dit 
: « Amen ! »]. 
29 Tous ceux qui poursuivent ces miracles et bénédictions et autres mourront un jour mais une seule chose est 
pour les siècles et des siècles : LES PAROLES DE LA VIE ÉTERNELLE ! Et que le monde entier sache que 
pour cette saison, l’ange qui a agité la piscine de Béthesda pour notre Salut est celui de Matthieu 25:6. 
30 Et c'est ce ministère de Matthieu 25:6 qui présente l'Époux à l'Épouse car l'Époux et l'Épouse ne se 
connaissent pas; mais lui, Les connaît! Amen ! Vous voyez ? Isaac et Rébecca ne se connaissent pas mais lui, 
Éliézer, les connaît ! C'est lui qui dira : « Épouse, voici ton Époux ! Et toi Époux voici ton Épouse ! ». [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Maintenant nous nous en approchons peu à peu. 
31 Celui qui apparaît à la fin des temps serait-il le plus ancien et le plus grand de tous les serviteurs d'Abraham 
? Je ne sais pas ! Serait-il plus grand que Paul qui n'a fait que nous fiancer à Christ ? Je ne sais pas ! Serait-il 
plus grand que chacun des sept messagers qui n'ont fait qu'entretenir cette future Épouse? Je ne sais pas ! 
Serait-il Éliézer, le plus ancien et le plus grand des serviteurs d'Abraham ? Je ne sais pas ! Et pour une heure, 
il prend la place de maire et vous savez que le maire porte aux reins le symbole de la nation. Tandis que le 
président de la République qui vient prendre son épouse devant le maire prend la place d'un simple citoyen 
pour une heure. Et ce n'est pas le président de la République qui portera le symbole de la nation mais le maire 
! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
32 Au commencement, Jean Baptiste porta aux reins la ceinture d'Aaron, symbole de la sacrificature suprême 
et Dieu prit la place d'Agneau pour être immolé ! Et à la fin des temps, l'Agneau immolé et tout le Ciel 
descendent… Ce 24 avril 1993, les vingt-quatre anciens étaient là, les quatre chérubins étaient là, Daniel était 
là, Ézéchiel, Jean, Moïse, David, Abraham, Adam, Noé…tous étaient là. Qui est-ce qui n'était pas là ? Je ne 
sais pas ! Quel est l'ange qui n’était pas là ? Quel est le chérubin qui n’était pas là ? Quel est l'archange qui 
n'était pas là ? Je ne sais pas !  Quel est le saint qui n'était pas là ? Je ne sais pas ! Tout le Ciel descendit en 
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sorte qu’il eut un silence d’environ une demi-heure dans le Ciel et le sceau de la rédemption d'Apocalypse 5 
fut posé sur la terre comme le maire coupant le ruban pour l'entrée des noces. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
33 Dans le Ciel, le plus grand Personnage qui soit, Dieu Lui-même, prit le livre et le remit à celui qui, en vertu 
déjà du ministère de Matthieu 25:6 était le plus grand ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]… Dans 
Apocalypse 5, quand la voix retentit dans le Ciel disant : « Qui est digne d'ouvrir le livre et d'en rompre les 
sceaux ? », vous voyez? C'est Ésaïe 6 s’accomplissant à nouveau sur la terre. Et ni lui, Ésaïe, ni le peuple au 
milieu duquel il vivait n'était digne. Et la Bible dit : « Et personne, ni dans le Ciel, ni sur la terre, ni au-dessous 
de la terre, ne pouvait ouvrir le livre ni le regarder». Vous voyez ? Gabriel et les anges, même s'ils étaient 
dignes dans le Ciel, ne pouvaient pas prendre le livre et en rompre les sceaux car ils ne sont pas des parents 
rédempteurs de l'homme. 
34 Et le 24 avril 1993, quand cette voix retentit sur la terre pour prendre ce mystère de la Droite de l'Agneau 
et de révéler la langue inconnue, certainement, Daniel le pouvait mais il n'était plus sur la terre. Mais de tous 
ceux qui étaient vivants sur la terre, les papes n’étaient pas dignes, leurs cardinaux n'étaient pas dignes. Les 
milliers de prophètes n'étaient pas dignes. Billy Graham, Ewald Frank, Baruti Kasongo, Tommy Osborn, Billy 
Paul et Joseph Branham n'étaient pas dignes. Les écoles pastorales n'étaient pas dignes de produire une 
personne pouvant révéler la langue inconnue. Les saints-esprits qui agissent dans les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme n'étaient pas dignes. Les présidents 
d'églises n'étaient pas dignes, … aucun de tous ceux qui avaient le Nom de Jésus dans leur bouche n'était 
digne. Qui donc pouvait Le révéler ? Et Jean pouvait encore pleurer car si l'un de tous ceux-là ne le peut pas, 
alors qui le pourra ? Et j'ai pleuré dans la vision du 24 avril 1993 ! Mais l'un des vingt-quatre anciens lui a dit 
: Ne pleure pas ! Le lion de la tribu de Juda a vaincu pour prendre quelqu'un qui n'est rien pour révéler le 
mystère de la langue inconnue. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
35 Et c’est dans cette révélation que se trouve la rédemption de l’humanité. Et que Dieu vous bénisse ! Amen ! 
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KACOU 31: VISION DE DANIEL SUR LA FIN DES TEMPS 

(Prêché le dimanche 02 mai 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Quand je prêche, je n'entends pas de « Amen! » et j'apprécie cela! Dieu n’est pas dans le spectacle. Il y a des 
endroits où lors des prédications, on entend: « Prêche! C'est la vérité!… ». Je n'aime pas cela! 
2 Lisons maintenant Daniel 12: 1 à 13, [Ndr: Frère Philippe lit le chapitre 12 de Daniel]. Nous remarquons 
que Daniel 12 est comparable à Apocalypse 12 comme Zacharie 6 et Apocalypse 6. Le même tableau de Daniel 
12 est celui d’Apocalypse 12, s’appliquant en même temps à Israël et aux nations avec les mêmes éléments. 
Apocalypse 12:5 à 6 et les versets 13 et 14 disent la même chose apparemment. Et Daniel 12:4 et les versets 
8 à 10 disent aussi la même chose apparemment mais en réalité, ils sont séparés comme l’Est et l’Ouest. Les 
versets 5 à 7 et 11 à 13 de Daniel sont complémentaires. Donc Daniel 12 dans l’Ancien Testament est 
Apocalypse 12 dans le Nouveau Testament. Comme aussi le verset 4 de Daniel 12 est le verset 4 d’Apocalypse 
10, là c’est la même chose. Mais ils sont différents des versets 8 à 10 de Daniel 12. Je ne l’ai ni vu ni entendu 
nulle part ailleurs, c'est l’entière révélation de Jésus-Christ. 
3 Comme le dimanche passé, j’ai dit que le milieu de la Bible n’est pas Psaumes 118:8 comme le disent les 
théologiens mais le livre d’Ésaïe. Le milieu de toute chose renferme les éléments et propriétés de cette chose. 
Le milieu d’un fruit c’est son noyau ou ses grains. Le milieu de l’homme ce sont ses reins. Le livre d’Ésaïe 
comprend 66 « livres » comme la Bible et renferme la Bible entière. En prenant le rouleau d’Ésaïe dans Luc 
4, le Seigneur Jésus-Christ prenait l’Ancien et le Nouveau Testament et même ce qui n’y était pas écrit… 
4 Bien ! Venons maintenant à la prédication-même qui portera sur les versets 4 puis sur les versets 8 à 10 de 
Daniel 12. Qu’un frère lise cela! [Ndr : Frère Laurent lit le verset 4]…merci frère! 
5 Je ne m’attarderai pas sur le verset 4 car c’est de l’histoire depuis 40 ans, depuis l’ouverture des sceaux. 
Daniel 12:4 se passe au temps du soir, Dieu dit à Daniel : «cache et scelle le livre… ». Il dit à Jean dans 
Apocalypse 10:4 : « scelle les Paroles! » Vous voyez ? Daniel et Jean ont entendu et compris mais il leur fut 
dit de sceller et cela jusqu’aux temps du rétablissement de toutes choses. 
6 Mais aux versets 8 à 10, ces choses étaient scellées et cachées par Dieu Lui-même ! Amen ! Voyez bien le 
verset 8 : « j’entendis mais je ne compris pas… » Vous voyez? Daniel dit qu’il entendit les paroles mais il ne 
comprit pas… Qu’est-ce que c’est ? C’était dans une langue inconnue. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !! »] 
Vous saisissez cela? Daniel a entendu une langue inconnue dans laquelle Dieu a scellé et caché quelque chose. 
7 Quand ? Après le verset 4, c’est-à-dire après les temps du soir donc à minuit. Daniel 12:8-10 était contenu 
dans le verset 4 mais scellé par Dieu Lui-même. Apocalypse 10:4 et Daniel 12:4 étaient la révélation des sept 
sceaux. Dans Apocalypse 10, la langue inconnue était contenue dans les sept tonnerres mais pas son 
interprétation qui était avec l’Agneau. Daniel 12 :8-10 se rapporte au Cri de minuit. La purification spirituelle 
avec un Message puissant et la purification charnelle avec la confession publique. Et un enfant de Dieu, 
soucieux de sanctification, ne peut que se réjouir en voyant cela.  
8 Quand Daniel a vu Jean, de l’autre côté du rideau, il s’écria avec ses trois amis : « Alléluia ! Dieu va dévoiler 
cela maintenant ! » Mais Dieu lui a dit : « Non Daniel, l’heure n’est pas encore venue ». Et au XXème siècle, 
dans le Sabino Canyon, quand Daniel a vu William Branham, il s’est écrié  [Ndr : Voir 7ème sceau page 31 
Ref.192] mais Dieu le calma encore. Dans la vision de Junior Jackson, William Branham ne put interpréter ce 
caillou blanc or c’est sur cela que tous devraient avoir les yeux fixés car un peu plus loin l’Esprit d’Élie 
interpréterait cela comme on le voyait dans le 7ème sceau. 
9 Et à minuit, quand un 24ème jour du premier mois Hébreu, en 1993, comme Daniel, Dieu plaça un homme 
sur le sable au bord du grand fleuve Hiddékel. Quand Dieu plaça un fils de Daniel là [Ndr : le père du Frère 
Philippe s’appelle Kacou Daniel]…Vous voyez? Daniel signifie « celui qui juge pour Dieu » et Philippe 
signifie « celui qui chevauche ». Et enfin un cavalier noir chevauchant après ceux de l'Asie, l'Europe, après la 
France, l'Allemagne, l'Angleterre et les États-Unis, un Africain chevauchant maintenant! De la race noire, de 
l'ethnie la plus petite, de la famille la plus basse, s'élève « celui qui chevauche ». Glorieux personnage devant 
l'Éternel pour révéler la langue inconnue. 
10 Et là, c’est Dieu Lui-même qui réveilla Daniel. Et tous les saints: Ézéchiel, William Branham, l’apôtre 
Jean, Zacharie… reconnurent cela. 
11 Savez-vous que Daniel 12:8 à 10 se passe au bord du grand fleuve Hiddékel le 24 avril de la troisième 
année de Cyrus ?  [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Aujourd’hui, Daniel 12:8-10 est enfin accompli dans 
la simplicité, loin de l’orgueil branhamiste. Le Message de William Branham au verset 4 de Daniel 12 n’a 
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apporté que la connaissance à l’humanité. Mais cela ne les a pas débarrassés des démons de séduction qu’ils 
appellent saint-esprit.  
12 Les gens courent de doctrine en doctrine, de mystère en mystère, de « isme » en « isme », de brochure en 
brochure, de cotation en cotation...avec des méfiances, des déchirements et des haines de toutes sortes. 
Pourquoi ? Parce que William Branham étant mort, le corps doit se décomposer. Et il y a des tendances 
d’Ewald Frank, des tendances de Joseph Coleman, des tendances de Billy Paul et Joseph Branham, des 
tendances en Afrique, des tendances par-ci, des tonnerristes, ainsi de suite… Qu’est-ce que c’est ? La 
pourriture du corps de Branham. Le corps de Branham se décomposant.  
13 Et Si dès à présent, un de tous ceux-là qui suivent le Message de William Branham va au Ciel, que Dieu 
m'envoie en enfer. Car cela est impossible. C'est leur connaissance qui a augmenté c'est tout. Même la 
connaissance des assemblées de dieux, baptistes, méthodistes... a augmenté, ils ont tous les brochures de 
William Branham. Et les branhamistes ont trop de choses pour prêter attention à un insignifiant Kacou 
Philippe. La connaissance a rendu les uns sages pour reconnaître le jour et le Message à venir et cette même 
connaissance a rendu d'autres orgueilleux pour la perdition. Mais ils trembleront à jamais devant vous ! [Ndr : 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous avez reçu et reconnu votre jour et son Message. 
14 Lisons maintenant les versets 8 à 10… Plusieurs seront « purifiés » des fausses bibles, traités, doctrines, 
des faux saint-esprits, des fausses églises, … « blanchis » signifie innocentés, justifiés ; « affinés » signifie 
rendus parfaits. Mais la Bible dit qu’aucun de ceux qui sont assis dans la chaire de Branham ou dans la chaire 
de la théologie ne comprendra. Dieu Lui-même ne permettra pas qu’ils viennent ici car ce Message de minuit 
ne doit pas être corrompu à cause de son but de perfection. 
15 […] Hier, avec le Frère Serge Pacôme, nous avons reçu une délégation venue négocier une collaboration 
avec nous. Ils ont un message condamnant tous les systèmes religieux et leurs présidents sans rien nommer. 
Ils ont dit que leur message est venu de Dieu à l’apôtre Kléber du Cameroun. Nous ne sommes pas allés loin. 
Dieu envoie la Parole du Ciel uniquement à un prophète messager sur la terre et non à un apôtre, pasteur, 
évangéliste, révérend, docteur ou autre ! Il doit être apôtre d’un prophète messager. Ce Kléber n’était rien 
d’autre qu’un réformateur religieux, il n’a aucun appel, aucune commission divine ! Même si son message est 
identique au Nôtre, on ne pourrait pas collaborer car Dieu ne peut pas envoyer deux personnes sur la terre au 
même moment ! Il faut donc voir en leur demande de collaborer un piège… Au lieu d’accepter humblement 
cela ils cherchent à Le détruire par la collaboration. Nous n’en avons pas besoin et nous ne collaborerons 
jamais. 
16 Certains disent : « Ne dis pas : « c’est ici la voix de Matthieu 25:6. », « Je suis le seul prophète sur la 
terre »… » Mais je le ferai ! Eux, n’ont pas de fondement biblique et ne peuvent pas le faire. Quand Gabriel 
vient, il dit : « Je suis Gabriel qui me tiens devant Dieu, ne crains pas… » Jean-Baptiste dit : «C’est ici celui 
dont il a été parlé par Ésaïe… » Matthieu 3:1 à 3. Je le ferai encore, vous n’avez pas de part avec nous, taisez-
vous ! Et je vous condamnerai en vous nommant même si vous appelez cela injures, jugements ou arrogance, 
c’est ce que vos pères ont fait au Seigneur Jésus. Lisons cela : Jean 8:13-14: « …Tu rends témoignage de Toi-
même… » Et Luc 11:45: « Tu nous dis des injures ». Vous voyez ? Les démons ne meurent pas. Des fils du 
diable, fils de Bélial ! Laissez-les ! Je ne me laisserai point distraire. 
17 Ce sont des méchants et la Bible dit dans Daniel 12 qu’ils ne comprendront pas. Pendant que des gens font 
leur effort pour être en avant, à l'exemple des frères assis ici. Certains parcourent des kilomètres chaque 
dimanche matin pour être ici. Voyez les frères et sœurs de Port-Bouët… s’il n’y avait pas de lagune plusieurs 
marcheraient pour être là ! [Ndr : l’assemblée crie: « Amen ! »]. Et au lieu d’accepter cela, ils parlent de 
collaboration. Je préfère la mort à la collaboration. Ils sont obligés de venir humblement ici pour avoir la Vie 
éternelle, c’est « Ainsi dit le Seigneur ! ». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
18 Aujourd’hui sur toute la face de la terre, nul ne peut être sauvé en dehors de ce que moi le prophète Kacou 
Philippe je prêche. Je suis le seul prophète que le Seigneur Jésus-Christ a envoyé à l’humanité. Comme au 
temps de Noé, moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je suis l’unique et nul ne peut être sauvé en dehors 
de ce que je prêche. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.2v11] [Kc.3v12] [Kc.91v6] 
19 Oh! Merveilleux livre de Daniel, d’autres inspirations me viennent encore. Daniel est l’Apocalypse de 
l’Ancien Testament, voyez les chapitres 2, 7, 8, 10 et 12 du livre de Daniel, c’est le livre d’Apocalypse et le 
livre de Daniel est spirituellement le dernier livre et le 27ème livre de l’Ancien Testament comme le livre 
d’Apocalypse est le 27ème livre du Nouveau Testament. [Ndr : Toute l’assemblée dit : « Amen ! »]. C’est 
exactement le 27ème livre car l’esprit de prophétie le dit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Je ne crains pas 
de dire ce que je reçois à l’instant et je crois que le même ange de Daniel 10 est ici. [Ndr: Frère 
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Philippe s’arrête]. Je ne dis pas que c’est cela mais voulez-vous compter avec moi jusqu’au livre de Daniel ? 
[Ndr : l’assemblée compte…]. C'est parfait! Amen !…  
20 Sans rien lire de quelqu'un, sans calcul, je prêcherai sur les différents symboles de Daniel pour indiquer la 
période de l'enlèvement. Merci Seigneur Jésus-Christ, Toi qui m’a sauvé et qui m’a envoyé par grâce pour le 
Salut de l’humanité. Merci Seigneur !  
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KACOU 32: PURIFIÉS, BLANCHIS ET AFFINÉS 

(Prêché le dimanche matin 15 août 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Aujourd'hui, nous sommes au 15 août, c'est le jour de l'adoration de la déesse Marie, un démon qui n'est autre 
que Astarté, la reine du ciel de Jérémie 44:17. Le 15 août fut institué par Jéroboam dans 1 Rois 12:32. Or, cette 
même adoration est réapparue dans le Nouveau Testament dans Luc 11:27-28 où le démon de l’adoration de Marie 
apparut pour la toute première fois dans le christianisme. Et il arriva, comme le Seigneur Jésus-Christ disait ces 
choses, qu’une femme éleva sa voix du milieu de la foule et Lui dit : « Bienheureux le ventre qui T’a porté, et les 
mamelles que Tu as tétées. » Et le Seigneur Jésus-Christ répondant lui dit : « Mais plutôt, bienheureux ceux qui 
écoutent la Parole de Dieu et qui La gardent. ». Les bienheureux aujourd’hui, ce ne sont pas les parents et les 
connaissances du prophète Kacou Philippe mais ceux qui écoutent son Message et qui Le mettent en pratique. 
[Ndr: L’assemblée dit «  Amen! »]. 
2 Bien ! Ce qui compte, c’est le but qu’un Message veut atteindre. Au temps du soir, le Message était destiné à la 
connaissance des saints et nous avons connu les sceaux, le péché originel et bien d’autres mystères. Mais à minuit, 
ce Message consistera à porter l’Église loin de la face du serpent selon Apocalypse 12:14 ; mais d’abord, il faut 
qu’elle soit séparée du serpent et la Bible dit dans Daniel 12:10 que ce Message le fera. 
3 Daniel 12:10 dit que les élus seront : « purifiés et blanchis et affinés ». Or, avant que le ciel et la terre et les eaux 
et les anges furent créés, Dieu Lui-même avait scellé et caché ce Message, car en Lui se trouve le dévoilement de 
Satan et la purification des saints. Tout ce que Dieu a fait, le diable l'imite et nous commençons à voir des 
photographies d'anges, des lumières et même cela fait quatre photographies que j'ai vues de mes propres yeux. Et 
je sais qu'il y en a des dizaines à travers le monde. Tout ce qui reste, c'est la confrontation de prophètes ou à défaut 
de cela, la persécution parce que les fils du diable ne peuvent pas prendre la Parole pour combattre. 
4 Bien! Prêtez attention: au temps du soir, vous avez entendu dire que les pentecôtistes avaient le Saint-Esprit, mais 
aujourd'hui il n'en est pas ainsi, ni même les branhamistes. L'Esprit peut reposer de façon exceptionnelle sur des 
personnes mais aucune église ne L'a. Et quiconque a l'Esprit en lui soupire déjà après ce Message et il croira en ce 
qu'il ne comprend pas. 
5 En dehors de ce que Dieu est en train de faire ici, il n’y a pas de Saint-Esprit ailleurs. Et vous ne pouvez pas 
prétendre avoir le Saint-Esprit et rester dans une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste. Si 
vous êtes dans ces églises et que vous ressentez une sensation ou une onction, sachez que ce sont des sensations et 
des onctions de démons. En dehors du Message que moi, le prophète Kacou Philippe, je prêche, il n’y a de Salut 
nulle part, il n’y a de Vérité nulle part et il n’y  a de Saint-Esprit nulle part ailleurs. [Ndr: L’assemblée dit 
«  Amen! »]. 
6 Si vous étiez dans une église jusqu'à ce que ce Message vous trouve et que vous aviez parlé en langue, prophétisé... 
et que vous pensiez être dans la vérité dans l'une de ces églises, alors sachez que ce n'était pas le Saint-Esprit. 
Quand la doctrine de votre église est fausse, n'attendez pas qu'on vienne vous dire que l’esprit que vous avez n’est 
pas le Saint-Esprit.  
7 Bien ! Que dit Daniel 12:10? « Purifiés et blanchis et affinés », vous ne pouvez pas être blanchis à moins d'être 
justifiés, c'est-à-dire innocentés. Le mot « purifiés » dans Daniel 12:10 signifie : « séparés pour être justifiés » car 
il s'agit dans Daniel 12:10 d'esprits mauvais qui agissaient à travers vous. Ainsi, « purifiés » signifie « justifiés », 
car ce n'est pas vous mais un démon, un esprit de divination qui accomplissait ces choses au travers de vous. En 
sorte que vous voyez des songes presque chaque nuit et vous pensiez que c’est le Saint-Esprit alors que ce sont des 
esprits de démons, des esprits de divination agissant au travers de vous. 
8 C’est pour ces démons et saint-esprits catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes que Dieu a créé 
l’enfer et l’étang ardent de feu. Et si vous n’êtes pas délivrés de ces esprits avant votre mort, vous irez en enfer. 
Vous voyez? Dieu donne le véritable Saint-Esprit aux élus qui acceptent le Message de leur temps pour le Paradis. 
Et c’est ainsi aussi que les fils du diable reçoivent ces saint-esprits catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes pour l’enfer. Le coupable c'est lui, ce saint-esprit qui vous donne des songes. Et il est impossible 
d'obtenir la délivrance que dans ce Message-ci. C'est ce que Daniel 12:10 dit. Ce n'est pas un ange, un prophète, 
une église, … mais l’interprétation de la langue inconnue le fera. [Ndr: L’assemblée dit «  Amen! »]. 
9 Blanchis signifie « innocentés ». En Afrique, quand un sorcier est innocenté, on met du kaolin et de la poudre 
blanche sur lui. Or, quand un homme est accusé de sorcellerie, ce n'est pas lui-même le pauvre vieux sans passeport 
ni visa qui a tué quelqu'un en Europe mais c'est l'esprit de sorcellerie qui demeure sur lui qui a fait cela. Jésus a dit: 
« Mon Père qui est en Moi, c'est Lui qui accomplit ces choses ». Lisez Romains 7:15-25 et vous verrez cela. Et 
puisque l'esprit de sorcellerie et le vieux sont un, alors ce péché est imputé au vieux.  
10 Il est vrai que je serai persécuté, mais les sangs de tous les prophètes depuis Hénoc jusqu’à moi, retomberont 
sur tous ceux qui me persécuteront. Pourquoi? Parce que ce sont les mêmes démons qui ont persécuté et tué les 
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saints dans l’histoire du Salut qui reposent aujourd’hui sur les catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes pour me persécuter. Et le Seigneur Jésus-Christ a dit que le sang d’Abel et le sang de tous les saints 
retomberont sur les religieux de son temps. Alors que ceux-ci n’ont pas vécu au temps d’Abel et des prophètes de 
l’Ancien Testament. Mais dès que le saint-esprit évangélique vous quitte, Dieu ne se souviendra même pas au 
jugement que vous avez été dans une église évangélique, c’est-à-dire un serviteur de Satan. [Ndr : L’assemblée dit 
« Amen »].  
11 Les esprits malins qui sont en vous, c'est eux qui accomplissent ces péchés de sexe, de divination, de sorcellerie... 
car, l'homme que Dieu a créé à son image n'a jamais voulu faire de mal à personne et ne peut pas faire de mal. Le 
Seigneur Jésus-Christ a dit : « Les œuvres que Je fais, ce n'est pas Moi mais mon Père qui est en Moi, c'est Lui qui 
les fait » et « celui qui m'a vu, a vu le Père ». 
12 Si vous comprenez ce Message alors vous avez compris le Cri de Matthieu 25:6. Si quelqu'un ne veut pas 
admettre que ce saint-esprit baptiste, assemblée de dieux ou pentecôtiste est faux, laissez-le mais il ira en enfer. Il 
se dit que dans sa sincérité, Dieu ne peut pas lui donner un faux saint-esprit mais c'est pour cela qu'Il a envoyé ce 
Message pour vous purifier de ces faux saint-esprits catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. 
13 Mais, remarquez qu'avant que vous ne naissiez, ces mêmes saint-esprits étaient là et ont utilisé des féticheurs, 
des milliers de gens et la malédiction du Ciel et de la terre depuis la rébellion de Lucifer les suit. Et s'ils entrent en 
vous aujourd'hui, alors vous êtes coupables de toutes les rébellions contre Dieu dans le Ciel, contre tous les 
prophètes que le Seigneur Jésus-Christ a envoyés sur la terre et contre le Seigneur Jésus-Christ Lui-même. Ce sont 
les mêmes démons changeant de ministères. Et si vous mourez avec un saint-esprit évangélique, ne soyez pas 
surpris quand au jugement dernier on vous dira que vous étiez là au temps d'Achab du côté des prophètes de Baal. 
Pourquoi? Parce que les mêmes saint-esprits qui agissaient sur les prophètes de Baal là-bas devant Élie, ce sont ces 
mêmes saint-esprits qui agissent aujourd’hui sur les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes. [Ndr: L’assemblée dit «  Amen! »]. 
14 Maintenant, je veux toucher un autre point: Vous pouvez sentir ou voir comme en esprit ou en vision une scène 
en une ou deux secondes. Et vous avez l'impression de l'avoir vécue auparavant or vous ne l'avez pas vécue. Qu'est-
ce que c'est? Ce n'est pas une réincarnation mais avant vous, l'esprit mauvais qui est en vous a été sur quelqu'un 
qui a fait cela. 
15 Bien! J’entends dire qu'on peut faire sa propre délivrance. C'est la pure fausseté. Faites cent jours de jeûne, le 
démon se rira de vous. Si c'était le cas, des cercueils ne cogneraient pas des pasteurs. Récemment, les journaux ont 
parlé d'un pasteur qui a été cogné par un cercueil. Sont-ils vraiment coupables? Oui! Aussi longtemps que l’esprit 
de sorcellerie repose sur vous, peu importe vos jeûnes et prières, l’enfer vous réclame et vous êtes destinés à la 
perdition. Et c’est pour cela que Dieu a envoyé ce Message de Daniel 12:10 pour la purification des saints.  
16 A chacun de se mirer dans le Message et de dire: « Frère, l'esprit que j'ai et que je croyais être le Saint-Esprit 
ne L'est pas! ». Avant la délivrance, il faut que la personne soit convaincue que l'esprit qu'elle a n'est pas le Saint-
Esprit. Mais comment pouvez-vous avoir le Saint-Esprit dans une église catholique, protestante, évangélique et 
branhamiste? Comment Dieu peut-Il envoyer le Saint-Esprit sur une église qui a rejeté le prophète vivant de son 
temps? Cela n’a jamais été possible au temps des prophètes et cela ne peut pas être possible aujourd’hui.  
17 Au temps du Seigneur Jésus-Christ, les pharisiens, les sadducéens, les hellénistes, les zélotes et tous ceux-là ne 
pouvaient pas avoir le Saint-Esprit. Mais pour avoir le Saint-Esprit, il fallait accepter le Seigneur Jésus-Christ, le 
prophète vivant de ton temps. Et dans Matthieu 23:34-35, Il a promis d’envoyer des prophètes en chaque génération. 
C’est une promesse et Il tient ses promesses. [Ndr: L’assemblée dit «  Amen! »].   
18 Ne dites pas: « j'ai le Saint-Esprit mais je suis possédé d'un esprit mauvais ou d’un esprit de sexe ». Non, vous 
ne L'avez pas. Ne dites pas: « je parle en langues, je sens quelque chose, je sens une onction, alors j’ai le Saint-
Esprit! » Tout ce qui est surnaturel n’est pas forcément Dieu. Et vous ne pouvez pas parler de Dieu avant de croire 
au prophète vivant de votre temps.  
19 Lors d'un voyage, j'ai écouté la confession d'une sœur qui dit avoir reçu le saint-esprit dans une église. Et au Cri 
de minuit, elle était à sa 4ème église avec le même saint-esprit et le même don. Mais la grâce de Dieu fit que ce jour-
là, elle prophétisa par cet esprit pour la dernière fois après vingt ans. Et c’est à cette expérience que ce Message 
invite la terre entière. Je ne dis pas que vos prophéties ou songes sont faux, ils peuvent même n'avoir jamais failli 
mais l'esprit qui inspire cela n’est pas le Saint-Esprit. 
20 Comment pouvez-vous rejeter une fausse église et sa fausse doctrine et garder son saint-esprit? N'attendez pas 
que quelqu'un vienne vous dire que vous avez un faux saint-esprit. Ne rejetez pas la fausse doctrine pour garder 
l'esprit. Mais si vous tenez à garder ce faux saint-esprit, restez là où vous êtes mais la fin est l’enfer! [Ndr: 
L’assemblée dit «  Amen! »]. 
21 Mais pour avoir aussi le Saint-Esprit qui est l'Esprit de ce Message, il faut Le croire entièrement d'un bout à 
l'autre, même ce que vous ne comprenez pas; ou ce que vous n'avez pas encore entendu. Vous devez le croire 
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entièrement. Souvenez-vous de ceci: « Nous n'avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l'Agneau mais nous 
Le croyons ENTIÈREMENT… ». Ne croyez rien d'autres que ce Message et ne doutez en rien de ce Message. 
22 Maintenant, permettez que je dise ceci: Dieu est souverain. Il a donné un Message, Il Le défendra. Ce n'est pas 
à moi de Lui dire de Le défendre ou de Le confirmer comme Marie l'a essayé dans Jean 2:1-5, mais Lui qui a donné 
ce Message, sait ce qu’il faut pour que les élus croient. Et les élus eux-mêmes ont dit dans la vision du 24 avril 
1993 : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau, nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau 
mais nous Le croyons entièrement. ». Qu’est-ce que c’est? C’est la foi prophétique en vue de l’enlèvement. [Ndr: 
L’assemblée dit «  Amen! »].  
23 Que je sache me tenir tranquille afin que je sois quelque chose. Je préfère la défense de Dieu à celle des hommes. 
Je préfère la confirmation de Dieu à celle des hommes. Qu'il y ait deux mille contestataires vigoureux, que je ne 
sois point tenté ou troublé pour dire: « Oh  Dieu! Confirme ta Parole! Confirme ta Parole! Confirme ta Parole! ». 
Car ceci est la foi apostolique et les Juifs sont morts avec cela dans le désert. Si c'est ce qu'Il m'a dit de dire que j'ai 
dit, qu'ai-je à faire encore? Les Nuées du Ciel qui ont porté ce Message ne sont-Elles pas ici? Dieu n'a pas besoin 
de mon aide. Les anges de Dieu descendront et monteront sur les fils du Royaume afin de les sauver jusqu’à 
l’insensé. Le Message se glorifiera et vous Le verrez, vous L'entendrez et la terre entière Le proclamera. 
24 Avant ce Message, les démons se sont cachés derrière diverses choses: des masques, l'astrologie, la numérologie, 
les livres de magie... Et chaque fois les Messages depuis Paul les ont dévoilés. Mais à la fin de toute chose, rentrés 
dans les églises qui sont les hauts lieux de 2 Rois 17:29 à 31 et cachés derrière des bibles, ces anges déchus appelés 
aujourd'hui saint-esprits n'avaient jamais pensé être dévoilés. Mais leur cachette fut dévoilée et brûlée; même des 
bibles passèrent au feu. Non pas seulement des reliques mais aussi des bibles. 
25 Or leur dernier retranchement, ce sont ces soi-disant chrétiens mais comme nous ne pouvons pas les brûler, Dieu 
a prévu l’étang ardent de feu et de soufre pour ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes y compris 
les membres de l’islam et du judaïsme qui garderont ces saint-esprits jusqu'à la mort. Remarquez qu’Apocalypse 
20:13 ne  parle pas  de gens qui sont morts dans l’eau mais de leurs saint-esprits qui étaient dans les profondeurs 
de l'abîme et qui les avaient envoyés là-bas quand ils sont morts. Et au lieu d’être des instruments entre les mains 
de Dieu, vous avez été des instruments entre les mains de ces démons que vous appelez saint-esprit et ils n'iront 
pas en enfer sans vous. 
26 Or Satan fait croire à ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes que ces esprits sont le Saint-
Esprit et qu'ils iront au Paradis avec cela. Mais, je vous dis que tous ces esprits que vous appelez saint-esprit, ce 
sont des esprits de démons et vous irez en enfer avec cela. Or nulle chair ne peut en être délivrée que par Dieu Lui-
même qui a envoyé ce Message pour les dévoiler. [Ndr: L’assemblée dit «  Amen! »]. 
27 Méditez chaque élément de ce Message pour le comprendre entièrement et ma prière est que le Seigneur Jésus-
Christ se révèle à tous ses enfants à travers le monde. Il y a 2800 ans, ces saint-esprits qui sont dans ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes s'appelaient Baal, Baal-Zébud, Hâpi, Osiris, Sabek, Bouto, 
Dagon, Mammon, Succoth-Bénoth, Nergal, Ashima, Nibkaz, Tharthak, Adrammelec... Mais aujourd’hui, tous ces 
anges déchus s'appellent Jésus-Christ. Baal-Zébud s’appelle Jésus-Christ. Osiris s’appelle Jésus-Christ. Sabek 
s’appelle Jésus-Christ. Bouto s’appelle Jésus-Christ. Dagon s’appelle Jésus-Christ. Mammon s’appelle Jésus-
Christ. Adrammelec s’appelle Jésus-Christ. Et toutes les églises écrivent leur dieu avec « d » majuscule. Vous 
voyez? Mais la langue inconnue de Daniel 12:8-10 les a dévoilés.  
28 Vous connaissez les mormons! Comment s'appelle l’homme qui est apparu à Joseph Smith avec des traces de 
clous sur ses mains et ses pieds? Il s’appelait Jésus-Christ. Comment s'appelle le grand maître de la rose-croix qui 
aurait reçu des initiations en Égypte? Il s’appelle Jésus-Christ. [Kc.15v11] [Kc.22v4] [Kc.40v9] [Kc.108v16] [Kc.116v9] 
[Kc.118v13] 
29 Ce Message est très profond. Et tous les hauts lieux de ces dieux s'appellent églises aujourd’hui. Nul ne peut les 
voir distinctement et en être délivré que par ce Message de Matthieu 25:6 selon Daniel 12: 8 à 10. Et que celui qui 
a des oreilles pour entendre entende! 
 
Chapitre similaire : Kc.14 
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KACOU 33: RÉVÉLATION SUR LE LIVRE D’ESTHER 

(Prêché le dimanche 18 janvier 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 De la même manière que dans tous les pays des gens s'élèvent pour dire qu'ils sont l'accomplissement 
d'Apocalypse 11:3 alors qu'ils ne sont pas Juifs, c'est ainsi que vous trouverez dans chaque nation, des gens se 
proclamant Matthieu 25:6 mais Jésus-Christ a dit: les Paroles que Je dis, ce sont Elles qui rendent témoignage 
de Moi. Il y aura des centaines de messagers de Matthieu 25:6 mais le vrai se distinguera d'eux!… Les miracles 
et les guérisons, nous en faisons tous mais leur vie, y compris leur passé, témoigne-t-elle d'un messager? Ont-
ils reçu un appel authentique? Ont-ils été mandatés et commissionnés par Dieu? N'ont-ils pas bu, fumé, couché 
avec des femmes avant leur ministère ou leur mariage? Est-ce que toute la Bible confirme leur ministère? Que 
dit leur message? Vous voyez? 
2 Et c'est ainsi que plusieurs avec des onctions démoniaques, disent être le Cri de minuit. Mais je n'ai pas 
encore trouvé un seul parmi eux qui a un appel, une commission et un Message, annonçant ce que nous ne 
savons pas! Ce sont tous des serpents et ils ne dépasseront jamais les limites de leur propre pays. Comme ils 
sont de faux prophètes, c'est dans leur patrie seulement qu'on les reconnaît comme étant prophètes. Et des gens 
vides, corrompus dans la chair et dans l'esprit, des gens qui ont sacrifié leurs âmes sur l'autel de l'ignorance, 
de la mondanité et de l'enfer les suivent. 
3 Toutefois, il faut qu'il y ait des Matthieu 25:6 pour dire que nous sommes à minuit et que le vrai soit 
distingué! Puis cela doit s'étendre à toute la terre malgré les combats car un Message de Dieu n'a jamais été 
approuvé par les hommes. 
4 Mais nous voyons dans 1 Rois 17 que les branhamistes ont cru en William Branham à cause des 
miracles.  Après les corbeaux baptistes et pentecôtistes, nous retrouvons les branhamistes, cette veuve 
prostituée et au verset 24, quand cette veuve vit les miracles, elle dit: Maintenant à cela je vois que tu es un 
homme de Dieu et que la Parole de Dieu dans ta bouche est l'entière vérité. Mais dans 2 Rois 4, cette Sunamite 
avait la révélation de qui était Élisée et elle le reçut avant le miracle. Et nous retrouvons cette Sunamite dans 
la vision du 24 avril 1993: Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles 
qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement... Or j'ai vu des pasteurs branhamistes dire: 
« Nous attendons la confirmation avant de croire ». C'est Matthieu 12:38. Ce sont les arrière-petits-fils des 
pharisiens. Et je vous ai dit que la terre étant dans la main de Satan, il est difficile voire impossible que les fils 
de Dieu puissent diriger des assemblées en l'absence d’un prophète messager ou qu'une assemblée puisse être 
dans la volonté de Dieu 7 ans après la mort d’un prophète messager. 
5 Bien ! Voyons le livre de Ruth avant celui d’Esther! Tous les livres de la Bible renferment des symboles à 
l’exemple du livre de Ruth: Naomi est l’Église au temps des apôtres. Quand Dieu s’est détourné d'Israël et 
qu’il y eut une famine de la Parole là-bas, elle partit vers les nations. Là-bas, son mari qui est un type des 
apôtres, mourut. Les sept messagers qui sont ses fils ont entretenu la foi de cette veuve de laquelle sortira à la 
finalité une vierge sage, Ruth et une vierge folle, Orpah… [Kc.67v56] 
6 Prenons maintenant le livre d'Esther... Au 7ème âge de l’Église des nations, après l’œuvre des sept anges 
célestes qui sont les sept princes. Vous voyez ? IL y a sept princes qui voient la face du Roi dans le Ciel 
(Carshena, Shéthar, Admatha, Tarsis, Mérès, Marsena et Mémucan) et sept eunuques sur la terre qui sont des 
messagers terrestres des sept âges de l’Église (Paul, Irénée, Martin, Colomban, Martin Luther, John Wesley et 
William Branham). Les eunuques sont auprès des femmes, vous voyez? Alors le 7ème ange qui est l’Esprit 
d’Élie qui est Mémucan entre en scène pour promulguer un édit qui est le Cri de minuit. Il y a sept princes 
dans le Ciel qui voient la face du Roi c’est-à-dire de Dieu, et sept eunuques sur la terre avec la Reine, l’Épouse 
de Christ. Mais après cela, après l’œuvre du septième eunuque sur la terre, l’enlèvement n’a pas eu lieu. 
7 Et alors, un 8ème (Hégaï) va rentrer en scène sur la terre. Il va émettre un Cri, un édit. Comme dans Matthieu 
25:6, l’édit appelle toutes les vierges de toutes les provinces de la terre. Et les sages s’en tiennent à ce que 
l’eunuque dit. Frères, peu importe les révélations justes et les mystères vrais que quelqu'un va prêcher en 
dehors de ce qu'il a plu à Dieu de donner par Hégaï, ne le recevez jamais. La Bible le dit parce qu'il y en aura. 
Frères, vous ne direz pas que vous n'avez pas été avertis! 
8 L’édit de Memucan qui est le septième ange céleste est donc le Cri de Matthieu 25:6 appelant les vierges à 
sortir, sous la direction d’Hégaï, un huitième eunuque sur la terre. C’est Ainsi dit le Seigneur. Le verset 9 dit 
aussi que Vasthi expose sa richesse disant: « Nous avons le Message, nous avons Ewald Frank, nous avons les 
enfants de Branham...nous n’avons pas besoin de Cri de minuit! Branham a tout révélé, nous avons les 
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brochures. » Ce sont là les Haman au festin de Vasthi. L'assurance et l'erreur de Vasthi, c'était Haman à son 
festin. 
9 Mais Memucan [7 lettres], le 7ème ange céleste qui est l’Esprit d’Élie, continue et les vierges sages de 
Matthieu 25:6 n’accepteront que… Esther 2 :15. Mais!… un petit Hégaï [5 lettres comme Kacou: la grâce] 
était là pour la circonstance. L'édit n'était pas prévu, Esther n'était pas prévue, Hégaï n'était pas prévu mais 
c'est la grâce qui fit cela. Hégaï, un huitième mais pas du nombre des sept anges célestes, pas du nombre des 
sept eunuques sur la terre, de même que David un huitième n’était pas du nombre des sept. Ô branhamistes 
abrutis! Pourquoi ne comprenez-vous pas cela ? 
10 Remarquez que pour la purification, Esther est entourée de sept jeunes filles vierges de la maison royale, 
comme Hégaï était entouré des sept eunuques. Ce sont là les sept vierges des sept âges et les sept eunuques 
sont les sept messagers terrestres des sept âges de l’Église. 
11 Voyons la purification d'Esther qui est un type de Daniel 12:10. Cette purification devait durer douze mois 
avec l'huile de myrrhe, les aromates et les parfums. Et le sens de ces composants exprime la profondeur de 
cette purification. La myrrhe et les aromates. Les mages offrirent la myrrhe à la naissance du Seigneur Jésus 
pour la purification de l'Église. 
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KACOU 34 : DE QUEL BAPTÊME AVEZ-VOUS DONC ÉTÉ BAPTISÉS ? 

(Prêché le dimanche 09 mai 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
    
1 Ce matin, je désire parler du baptême. Le baptême est une institution d'un ordre majeur. Tout homme dès 
qu'il croit et accepte de se séparer du péché doit immédiatement se faire baptiser comme on le voit dans Actes 
8:36-38 et Actes 16:30-33. Dans Matthieu 28:19-20, il est dit: « baptisez-les d'abord puis enseignez-les». Les 
cours de baptême sont donc une institution humaine or nous savons que derrière toute institution humaine se 
trouve un démon même si cette institution est bonne. Ce que Dieu n'a pas institué, même si cela semble logique, 
ne le faites pas! Restez dans les limites de la Parole. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !]. [Kc.100v9] 
2 Concernant l'aspersion, l'empereur Constantin se disait chrétien mais refusait de se faire baptiser. A la veille 
de sa mort, il demanda à être transporté jusqu'au Jourdain pour être baptisé à l'endroit où le Seigneur Jésus fut 
baptisé. En route, il mourait et fut aspergé in extremis. C'était le 22 mai 337 à midi. On décida alors d'asperger 
les malades qui seraient dans ces cas et on appela cela « le baptême des cliniques ». 
3 Prenons maintenant Matthieu 28:19-20… Souvenez-vous qu'après que le Seigneur Jésus-Christ ait dit ces 
paroles dans Matthieu 28:19-20, Il a dit: ATTENDEZ! Luc 24:49 et Actes 1:4 le disent! Pourquoi? Parce qu'ils 
devaient recevoir le Saint-Esprit qui leur révélerait le Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit car Satan aussi 
est père, fils et saint-esprit. Lisons Jean 8:38: « Moi, je dis ce que J'ai vu chez mon Père; vous aussi donc, vous 
faites les choses que vous avez entendues de la part de votre père», et le verset 44 dit: « Vous, vous avez pour 
père le diable... ».  Vous voyez? Dieu est Père, Satan aussi est père. Lisons Jean 17:12. Jésus est Fils c’est-à-
dire Dieu fait chair et Judas aussi est fils c’est-à-dire Satan fait chair. Satan se déguise en ange de lumière 
c'est-à-dire saint-esprit comme le dit 2 Corinthiens 11:14. Le Seigneur Jésus-Christ et Judas Iscariote avaient 
le même âge, ils ont marché côte à côte, ils sont morts le même jour, tous deux sont morts suspendus à des 
bois. Deux sacrifices. Un de la part de Dieu et l’autre de la part du diable. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !] 
4 Le jour de la Pentecôte Pierre s'est levé et a dit: «Repentez-vous et que chacun de vous soit baptisé au Nom 
de Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés et vous recevrez le don du Saint Esprit. » Et cela c’était  en 
présence des apôtres et disciples car selon Matthieu 16:17-19, c'est lui Pierre qui avait les clés du Royaume 
des Cieux. 
5 Comment peut-on dire que Père, Fils et Saint-Esprit sont des noms alors qu'il n'y a pas de « s » à Nom? Peut-
on écrire sur un chèque « au nom du Directeur Général de la compagnie » ? Or par la Parole du Seigneur, le 
Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit est Jésus-Christ et aussi de l’autre côté le nom du père, du fils et du 
saint-esprit est Judas Iscariote qui est maintenant le Jésus-Christ des églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !]. 
6 Or le Saint-Esprit précise que le baptême au Nom de Jésus-Christ est: « … pour vous, pour vos enfants et 
pour tous ceux qui sont au loin en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera ». Où est donc 
la place pour le baptême trinitaire? Dieu appelle-t-Il encore? Si oui alors le baptême est toujours au Nom du 
Seigneur Jésus-Christ. Il n'y a aucun endroit dans la Bible où quelqu'un fut baptisé dans ces titres alors que 
tous les baptêmes sont au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Actes 2:37-41; Actes 19:1-7; Actes 10:44-48; Actes 
8:14-16, etc… Mieux vaut mettre nos raisonnements de côté et nous aligner sur ce que la Bible dit. 
7 Le baptême trinitaire est une pratique des religions polythéistes et toute église qui administre un baptême 
trinitaire est une église polythéiste ayant un dieu père, un dieu fils et un dieu saint-esprit. C'est du paganisme. 
Vous devez reprendre le baptême au Nom du Seigneur Jésus-Christ selon Actes 19:1-7. Mais maintenant, 
remarquez que ce n'est pas parce que le baptême est au Nom du Seigneur Jésus-Christ par immersion que ce 
baptême est juste! 
8 Bien ! Il est impossible d’être dans la volonté de Dieu en dehors d’un prophète au milieu du peuple. Il est 
écrit: « Par un prophète, l’Éternel fit monter Israël hors d’Égypte, et par un prophète Israël fut gardé ». Josaphat 
a dit : « Croyez l’Éternel et vous serez affermis, croyez ses prophètes et vous prospérerez ». Et Dieu 
recommande un soin particulier pour les prophètes. Il est écrit dans 1 Chroniques 16:21-22  : « Il ne permit à 
personne de les toucher et Il reprit des rois à cause d’eux disant : ne touchez pas à mes oints et ne faites pas 
de mal à mes prophètes ». Et comme Samuel, rejeter le prophète vivant de son temps, c’est rejeter Dieu Lui-
même. Si donc c’est Dieu qui m’a commissionné ce 24 avril 1993 alors quiconque rejette ce Message que je 
prêche, a choisi l’enfer et n’a point le Saint-Esprit. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
9 Et sachez que nous ne collaborerons jamais avec une église. Le débat de collaboration est définitivement 
clos sous toutes ses formes. C’est le diable qui use de ruse contre nous comme dans Esdras 4. Ce sont les 
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Sanballat et les Tobija de ce Message. S’ils nous aiment, qu’ils se tiennent loin de nous ! Quiconque n'assemble 
pas avec nous disperse! 
10 Bien ! J’ai voulu prêcher aujourd’hui sur Jean 6:47-70 mais j’ai été conduit à prêcher une révélation 
prophétique sur le sujet : De quel baptême donc avez-vous été baptisés ? Et juste après la prédication nous 
passerons aux questions-réponses. Combien viennent du temps du soir? [Ndr: Une vingtaine de personnes 
lèvent la main], les autres viennent des églises évangéliques et autres.  
11 Merci, prenons nos Bibles dans Actes 2 :37-38 :« Et ayant ouï [ces choses], ils eurent le cœur saisi de 
componction, et ils dirent à Pierre et aux autres apôtres : Que ferons-nous, frères ? « Et Pierre leur dit : 
Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ, en rémission des péchés ; et vous 
recevrez le don du Saint-Esprit : car à vous est la promesse et à vos enfants, et à tous ceux qui sont au loin, 
autant que le Seigneur notre Dieu en appellera à Lui. » Amen!  
12 Dans les différents lieux où on s'est tenu pour prêcher, les branhamistes ; ceux qui suivent encore le 
Message de William Branham alors que nous sommes à minuit, nous livrent le même combat que les baptistes, 
pentecôtistes, assemblées de dieux et autres. Les branhamistes sont aussi païens que ceux-là! Dans la vision 
du 24 avril 1993, ils étaient la femme métisse assise dans le même camion militaire que les catholiques et dont 
Satan était le conducteur.  
13 Maintenant selon la révélation que j’ai reçue le 24 avril 1993, voici ce que le Saint Esprit dit à l’humanité 
aujourd’hui. L’Église des nations a commencé avec Jean Baptiste et c’était le baptême de la repentance. Puis 
vint un temps où c’était le baptême de la rémission des péchés puis vint un autre temps où c’était le baptême 
de la justification avec Martin Luther en Europe puis vint un autre temps où c’était le baptême de la renaissance 
après les premières persécutions romaines puis vint un autre temps encore où c’était le baptême d’adoption 
puis vint le baptême de la sanctification avec John Wesley puis vint un autre temps et c’était le baptême de la 
régénération avec le pentecôtisme puis vint encore un autre temps et c’était le baptême de la restauration avec 
William Branham et maintenant le baptême de la restitution avec le prophète Kacou Philippe. [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !].  
14 En dehors de cela, tout autre baptême est faux même si cela est fait au Nom du Seigneur Jésus-Christ par 
immersion ou au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit par immersion. Et ceci est le plan de Salut que Dieu 
a tracé de génération en génération et les élus croiront et suivront cela par la révélation, car, selon Matthieu 
16:19, le Seigneur Jésus-Christ a bâti son Église sur la révélation prophétique. [Ndr: L’assemblée dit : 
Amen !].  
15 Quand Martin Luther baptisait, c’était pour la justification car son Message était pour la justification. Quand 
William Branham baptisait, c’était pour la restauration car il avait un Message pour la restauration de l’Église. 
Et aujourd’hui l’unique baptême que Dieu reconnait sur toute la surface de la terre, c’est le baptême au nom 
du Seigneur Jésus-Christ pour la restitution car c’est le Message de la restitution qui est prêché aujourd’hui. 
[Ndr: L’assemblée dit : Amen !].  
16 Mais au cours des générations passées, les messagers n’avaient pas la révélation que les baptêmes étaient 
selon le Message que Dieu leur avait confié. Le baptême de la repentance pour Jean-Baptiste parce qu’il 
prêchait un Message pour la repentance. Le baptême pour la rémission des péchés pour les apôtres parce qu’ils 
prêchaient le Message de la rémission des péchés. Le baptême de la justification pour Martin Luther parce 
qu’il prêchait la justification par la foi. Le baptême de la sanctification pour John Wesley parce qu’il prêchait 
le Message de la sanctification. Ensuite le baptême de la restauration pour William Branham parce qu’il 
prêchait un Message de la restauration. Et aujourd’hui cela ne peut pas être un baptême de la repentance parce 
que l’Église s’est repentie il y a 2000 ans. [Kc.45v20-21] 
17 La rémission des péchés a eu lieu il y a 2000 ans sur la croix. La justification par la foi a déjà eu lieu et le 
baptême ne peut pas être pour la justification aujourd’hui. Mais nous sommes dans la phase et dans la 
dispensation de la restitution de l’Église à son premier état. Et le baptême que Dieu reconnait aujourd’hui sur 
toute la face de la terre, c’est le baptême de la restitution.  
18 Et c’est par la révélation que Dieu révèle cela d’âge en âge, de génération en génération, de messager en 
messager jusqu’à ce qu’Il vienne un jour pour l’Enlèvement de l’Église. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. La 
Bible dit dans Apocalypse 1 qu’Il est Celui qui marche au milieu des sept lampes d’or. Et en marchant d’âge 
en âge, Il révèle sa Parole et les élus suivent la révélation. Pourquoi ? Parce qu’Il a dit à ses disciples près du 
quartier de Césarée de Philippe qu’Il allait fonder son Église sur la révélation spirituelle. 
19 Si le baptême pourtant au Nom du Seigneur Jésus-Christ des pentecôtistes, reconnu par les branhamistes, 
est repris au Cri de minuit, pourquoi reconnaître le baptême des branhamistes ? Y a-t-il deux Évangiles ou 
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deux baptêmes à la même heure ? Non ! Quand Jean Baptiste baptisait, c’était pour la repentance puis les 
apôtres ont baptisé pour la rémission des péchés et cela incluait la repentance. Puis, Martin Luther a baptisé 
pour la justification et cela incluait la repentance et la rémission des péchés puis John Wesley a baptisé pour 
la sanctification et cela incluait la repentance, la rémission des péchés et la justification puis William Branham 
a baptisé pour la restauration et cela incluait tout le reste mais pas la restitution qui était à venir. Et aujourd’hui 
c’est le baptême de la restitution et cela inclut tout le reste y compris la restauration de William Branham. 
[Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. C’est la pure vérité. On doit être baptisé au Nom du Seigneur Jésus-Christ 
pour le Message qu’on a reçu. 
20 C’est par le baptême qu’on entre dans le Message de son temps. Même derrière le rideau de la mort, avec 
les saints endormis. Le baptême de la repentance était-il suffisant à l’heure des apôtres ? Non! Car selon Actes 
19:1-7, Apollos devait être rebaptisé alors qu’il avait déjà été baptisé pour la repentance avec Jean Baptiste 
celui qui avait baptisé le Seigneur Jésus-Christ. Or c’était le même âge, les mêmes personnes mais deux 
Messages différents et donc deux baptêmes différents. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Et il en est de même 
pour la consécration aussi.  Si vous êtes consacrés au temps du soir, vous devez être reconsacrés alors que 
nous sommes à minuit. La consécration d’un ministre du temps du soir n’est pas valable à minuit. 
21 Au temps du soir, les Juifs avec Moïse reçurent le baptême de la mer Rouge puis celui du Jourdain avec 
Josué. Mais sur le mont Nébo, quand Dieu lui montrait Canaan, Moïse ne vit pas le baptême d’eau à venir. Et 
après Moïse, quand Josué passait le Jourdain avec le peuple, c'était en vue de la restitution; ils allaient entrer 
en possession de la terre promise. C'était un baptême de restitution. De même après Élie, Élisée donna 
clairement le symbole du baptême de la restitution dans 2 Rois 5:10 avec Naaman qui devait se laver sept fois 
dans le Jourdain. Et nous y voyons ce Message de purification. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Le baptême 
de la restauration n’inclut pas la restitution! 
22 Remarquez qu’en Afrique, tous les féticheurs procèdent par un bain des malades. Et si c’est à la maison, 
l’eau ajournée n’est pas utilisée. Et chaque féticheur administre un baptême. C’est l’imitation de la véritable 
chose! Même pour écraser ou pour préparer certains remèdes, on ne prend pas l’eau ajournée. Vous voyez ? 
… Or remarquez ceci: le messager de Matthieu 25:6 doit venir du temps du soir sinon c’est un feu étranger. Il 
doit être issu des reins des apôtres eux-mêmes issus des reins de Jésus en passant par Martin Luther, John 
Wesley, William Branham sinon c’est un feu étranger et seul lui ne peut être baptisé sinon par qui ? Dans la 
chambre haute, qui baptisa les apôtres? Qui baptisa Jean Baptiste? Le messager est la manifestation de la 
Parole qui est l'attribut de Dieu Lui-même. [Ndr: L’assemblée dit : Amen!].  
23 C’est Dieu qui a créé toute chose, existant par Lui-même et donc « incréé » et il faut l’accepter ainsi. Le 
prophète messager baptise et consacre tout le monde et ne peut lui-même être baptisé ou consacré. Donc tous 
les branhamistes y compris leurs pasteurs, Ewald Frank, les fils de Branham et autres doivent venir 
humblement se faire rebaptiser par le prophète vivant de leur temps comme Apollos l’a fait là-bas avec Paul. 
[Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Vous voyez combien il est dur pour ces riches branhamistes comme leurs 
pères les pharisiens d’entrer dans le Royaume des Cieux? Jean 6 :47-70 dit : « Ces Paroles sont dures, qui peut 
l’accepter. Nous qui sommes les enfants de Branham, il veut nous rebaptiser aussi ». Ces branhamistes oublient 
qu’après la mer Rouge avec Moise, Josué a traversé le Jourdain avec le même peuple de Moise. Ils oublient 
qu’Élisée a divisé et passé le Jourdain comme Élie. A cause de l’aveuglement et de l’orgueil, le baptême est 
devenu le plus grand obstacle des branhamistes. 
24 La multitude des catholiques et évangéliques a peur d’accepter le Message quand elle entend le mot 
« minuit » et autres tandis que les branhamistes ont peur d’être rebaptisés. Ce sont les deux groupes de Juges 
7:1-7. Vous voyez ? Voici la porte du sommet de la pyramide! Et c’est « Ainsi dit le Seigneur». Aucun des 
sages, prudents et intelligents à leurs propres yeux ne comprendra mais bienheureux les pauvres en esprit et 
les insensés car ils ne s’égareront pas. Même si les branhamistes n’étaient pas divisés après la mort de William 
Branham, ils doivent se faire rebaptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ pour la restitution. La restauration, 
c’était avec William Branham. Restaurer signifie : rétablir, réparer, reprendre des forces. Et maintenant, c’est 
la restitution avec Kacou Philippe. Restituer signifie : rendre, remettre à son premier état. Souvenez-vous de 
ceci : « ce que Dieu a donné et que le diable a pris t’a maintenant été RESTITUÉ ». Vous voyez? Je n’invente 
rien. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
25 La repentance, l’Épouse l’a acquise avec Jean Baptiste; la rémission des péchés, l’Épouse l’a acquise avec 
les apôtres; puis vint la justification, la renaissance, l’adoption, la sanctification, la restauration, l’Épouse les 
a acquises et elle est maintenant à l’étape de la restitution. L'homme regarde les personnes, Dieu regarde 
l’Église et le prophète vivant est la pensée et les yeux de Dieu. Apocalypse 22:6 dit qu’Il est le Dieu des esprits 
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des prophètes. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. La Bible dit que tous ceux qui acceptèrent la bonne Nouvelle 
étaient baptisés au Nom de Jésus-Christ. Et dans « TOUS CEUX », il faut compter les branhamistes aussi… 
[Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. [Kc.112v34] 
26 Bien! Maintenant pour l'administration du baptême, après la confession à celui qui doit vous baptiser, quand 
vous descendez dans l'eau, vous allez faire face à l’est, et après une brève prière du genre: « ô Dieu! En vertu 
de cette grâce que tu m'as accordée dans ce Message, je prie que dans cette eau, meurent à jamais les échecs 
et les malédictions qui étaient ou qui auraient pu arriver dans la vie de ce frère ou de cette sœur et que, 
ressortant de cette eau, il ressorte avec un nouveau témoignage et une nouvelle vie de victoire sur le péché et 
qu'avec ton aide, il soit en bénédiction pour sa maison et aussi pour nous. »… [Kc.54v3] 
27 Puis, posez deux ou trois fois la question: « Frère…, devant Dieu et devant ses saints anges et devant nous 
les hommes, acceptes-tu de te faire baptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ [pour la restitution]? » Et enfin 
baptisez-le en disant: « Sur la base de cette confession, je te baptise au Nom du Seigneur Jésus-Christ pour la 
restitution ». [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Il faut que ce soit dans une eau naturelle et que tout le corps 
soit immergé. Et il faut que le baptisé soit rassuré qu’il n’a caché aucun péché expressément. Mais s’il a caché 
des péchés, c’est devant l’assemblée maintenant qu’il les confessera.  
28 Je ne suis pas d'accord avec les baptistères et les piscines. Ce doit être dans une eau naturelle où il y a des 
poissons. Et tu ne baptiseras pas une femme en menstrues. Je pense que le baptême est un instant de 
bénédiction et de délivrance. Mais par manque de révélation, cela devient une simple formalité. Les gens sont 
allés une ou deux fois chez les marabouts ou féticheurs, passant tout juste quelques minutes avec ces personnes. 
Cela, ils le confesseront au baptême mais ils ne confesseront pas le fait qu'ils ont été baptistes, catholiques, 
presbytériens, méthodistes et autres. Ils confessent qu’ils ont été chez un marabout ou un féticheur traditionnel 
mais ils ne confessent pas le fait qu'ils ont été à la veillée de prières de tel ou tel prophète évangélique. Vous 
voyez ? Et après cela, ils en parleront comme des expériences personnelles.  Vous devez savoir que bien que 
ces prophètes évangéliques étaient en veste avec des bibles en main ; aux yeux de Dieu, ils sont pires que ces 
féticheurs traditionnels. Le féticheur traditionnel et le prophète évangélique, c’est comme les deux faces d’une 
même monnaie. C’est une chose et son ombre. Et c’est ce que dit la révélation de votre temps. [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !] 
29 Dans la vision de 1993, je me tenais sur le sable de la mer puis sur la pyramide puis sur le sable de la mer 
à un autre endroit. Ce sont trois endroits différents. Et juste avant que l’Ange et l’Agneau ne descendent, il y 
a eu une éclipse et quand ils descendaient, la terre fut à nouveau éclairée. Cette éclipse était la crucifixion du 
Message du soir par les principaux sacrificateurs de ce siècle… [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
30 Voyez encore cette pyramide. Je me tenais au sommet. Selon le songe de Junior Jackson, William Branham 
et les prédicateurs branhamistes étaient partis. Or, il leur avait demandé de garder les regards sur le caillou 
blanc qui devait être un jour interprété, un type de la langue inconnue. Le caillou blanc selon Apocalypse 2:17 
contient le mystère de la rédemption et c’est derrière cela que se trouvaient la résurrection et la manifestation 
des fils de Dieu. Je lui donnerai la manne cachée, le Cri de minuit et le Message du caillou blanc. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »] . [Kc.41v24-25] [Kc.80v7] [Kc.130v16] 
31 Dans Apocalypse 5:1-7, c’est l’Agneau qui a pris le livre de la rédemption, le livre des sept sceaux, attribut 
de la Bible, le livre de Vie et le livre de Vie de l’Agneau. Le même livre. Vous voyez ? L’Agneau garda ce 
mystère du caillou blanc et de la langue inconnue. Moïse et les prophètes de l’Ancien Testament ne le savaient 
pas. David et les rois, Abraham et les patriarches ne le savaient pas. Paul et Pierre ne le savaient pas. William 
Branham ne le savait pas. Gabriel et les anges ne le savaient pas, ni les vingt-quatre anciens…Mais l’Agneau 
du 24 avril 1993 et d’Apocalypse 5 le savait. Amen! 
32 Et cela se passe dans le secret loin des crabes et des serpents de la mer. William Branham a dit: « … 
Préparons-nous pour ce Cri de minuit! Il retentira au moment où vous n’y pensez pas. Il y aura un Cri, mais 
pas parmi le monde des incrédules : ce sera un secret. » [Prédication « Le Temps et le Signe de l’Union » Réf. 
134 prêchée le 18 août 1963]. Remarquez que dans le songe de Junior Jackson, tous les branhamistes sont 
partis comme sont morts les israélites sortis avec Moïse. Mais nous voyons qu’à la fin de la vision une foule 
est venue de toutes les églises disant avec une foi surnaturelle : « Nous n’avons pas vu ni entendu mais nous 
le croyons ENTIÈREMENT ». [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Tous les branhamistes sont morts dans le 
désert. Dieu leur a envoyé des serpents, des séducteurs. Ils ne comprennent même pas le baptême, des choses 
que même des méthodistes assis ici comprennent. [Kc.12v20] [Kc.70v23] [Kc.84v14]  
33 Quand Paul a rencontré les disciples d’Apollos dans Actes 19, il a dit : « De quel baptême…» pas « en quel 
nom » mais de quel baptême? Il a dit: non, Jean vous a baptisés pour la repentance mais nous sommes dans 
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une nouvelle dispensation, nous sommes dans une nouvelle phase, celle de la rémission des péchés. Paul n’a 
pas parlé de nom mais de Message car si le baptême se résume à un nom qu’en est-t-il du baptême de Martin 
Luther et John Wesley qui ont baptisé au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit? Vous voyez? Le Message 
de Jean et le baptême de Jean viennent du Ciel mais quand apparut le Message de la rémission des péchés, le 
baptême et le ministère et le Message de Jean étaient sans valeur. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
34 Nous sommes des créatures d’éternité. Si je suis un élu et un fils de Dieu, c’est au baptême de Jean que je 
me suis repenti et c’est avec les apôtres que j’ai reçu la rémission des péchés pas en l’an 1993. Vous 
branhamistes, ce que les méthodistes voient, vous ne le voyez pas et vous prétendez être des aigles! Quelle 
espèce d'aigle donc? Et si Jésus-Christ s’est abaissé pour être baptisé par Jean, nul s’il est de Dieu ne le 
refusera. C’est moi qui doit plutôt dire : « Je suis indigne … » et à vous de dire: « Il faut que les écritures et 
les promesses s’accomplissent…laisse faire ! ». Et n’est-ce pas un honneur et un signe d’humilité pour mon 
ancien pasteur ou pour des Européens, Américains et autres de recevoir le baptême de nous ? 
35 Comment un branhamiste peut-il venir s’asseoir ici avec son baptême de restauration? Peut-on baptiser 
pour la rémission des péchés à l’heure de la justification? Vous devez recevoir le baptême du Message que 
vous avez reçu afin de recevoir le Saint-Esprit dans la dispensation de ce Message. [Ndr: L’assemblée dit : 
Amen !]. Si le baptême est juste par le nom alors une femme peut administrer le baptême. [Kc.98v12-14] 
36 Remarquons maintenant Apocalypse 6, l’Agneau ouvrit le premier sceau…l’Agneau ouvrit le second 
sceau…Apocalypse 8 :1 dit : l’Agneau ouvrit le septième sceau. Et le 24 avril 1993, est-ce que c’était l’Ange 
? Non!… mais l’Agneau. Apocalypse 10 dit : un ange puissant revêtu d’une Nuée, debout où ? Sur les eaux. 
Revêtu de quoi ? D’une Nuée !…Rejeter le Cri de minuit, c’est signer sa propre condamnation. Et pour la 
première fois depuis quarante ans, agissent encore les Esprits d’Élie, de Daniel et des apôtres sur la terre. [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !]. Daniel a interprété une langue inconnue devant le roi Beltshatsar. 
37 Si Tommy Osborn, Billy Graham ou Yonggi Cho me dit: « Mon dieu me dit qu'il va t'utiliser puissamment… 
», je ne dirai jamais aux gens: « oh! Même le grand Tommy Osborn dit que [Dieu] m'utilisera… » Le Seigneur 
Jésus-Christ disait à de tels hommes: « Taisez-vous!» et les esprits de divination en eux se taisaient. Ils en sont 
tous remplis même les branhamistes. Peu importe les dons, les miracles ou la puissance d'esprit qui est sur 
quelqu'un ; dès qu’il a rejeté le Message du prophète vivant de son temps, sachez que c'est le diable. C’est un 
démon sur lui qu’il appelle « Saint-Esprit » et ne le craignez pas. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
38 Ils ont des songes presque chaque jour, ils voient et tuent des serpents et voient des chiens en rêve. Ils sont 
poursuivis ainsi de suite… tout cela c'est de la divination. […] Maintenant remarquez que quand Billy Graham 
prêche, il cite des écrivains, des philosophes, des politiciens... cela montre de quel dieu et de quel Jésus-Christ 
il parle car tous les hauts lieux de 2 Rois 17 s’appellent « églises» et les dieux Baal, Baal-Zebul, Kemosh, 
Nergal, Dagon et Adrammelec s’appellent aujourd’hui Jésus-Christ. Le dieu des baptistes s’appelle Jésus-
Christ. Le dieu des méthodistes s’appelle Jésus-Christ. Le dieu des branhamistes s’appelle Jésus-Christ. C’est 
là le problème ! Au point de séduire les élus si c’était possible. Tous les esprits qu’ils ont s’appellent: saint-
esprit. Mais Dieu dans sa bonté a prévu ce Message qui est le collyre d’Apocalypse 3:18 afin que nous voyions 
et que la honte de notre nudité ne paraisse pas. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
39 Nous ne collaborerons jamais jusqu’à ce qu’ils nous montrent où est-ce que le Seigneur Jésus-Christ et les 
apôtres ont collaboré avec les pharisiens et les sadducéens. Nous ne sommes pas concernés par leurs 
conventions. Matthieu 28:19 dit-il d'aller organiser des conventions internationales? Non ! 
40 Des frères et sœurs ayant eu de faux saint-esprits se sont repentis. Certains ont même parlé en langues, 
prophétisé, et eu des présences d’onctions et de feu, croyant que c’était le véritable Saint-Esprit. Vous voyez 
? Tous ces systèmes religieux sont dans la 5ème dimension qui est la région des perdus, la région des tourments 
et des cauchemars. C’est pourquoi dans une prédication, il ne faut pas citer un homme que vous savez faux, 
même s’il dit des choses entièrement vraies. 
41 Le livre de Jude a connu d’énormes difficultés pour être accepté parmi les livres du Nouveau Testament. 
Plusieurs assemblées surtout d’Orient, l’ont rejeté malgré son Message clair et fort, malgré le fait qu’il fut écrit 
par le propre frère du Seigneur Jésus. Pourquoi ? Parce qu’il cite textuellement le livre d’Énoch, Jude verset 
14-15, le livre de l’Assomption de Moïse verset 9 et les testaments des douze patriarches. Trois livres existant 
mais qui n’ont pas été acceptés dans l’Ancien Testament.  
42 Ne recherchez pas de bonnes choses dans ce que Tommy Osborn, Billy Graham ou Ewald Frank a dit. 
Restez strictement dans les limites de ce que le Message de votre temps a dit. Même en prêchant, suivez cela 
de près… Il y avait des livres inspirés de Dieu avant le déluge mais aucun d’eux n’a traversé le déluge car le 
monde ne devait pas en avoir besoin comme aussi aucun livre, même la Bible, ne traversera pas le Millenium 
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car on n’en aura pas besoin là-bas! Vous voyez? Jude ne s’est pas inspiré d’un prétendu livre d’Énoch! Jude 
ne peut pas le faire! [Ndr: L’assemblée dit : Amen !] 
43 Juste avant la vision du 24 avril 1993, j’ai eu une expérience, j’ai été semblable à l’Ange du jugement, c’est 
à dire une nuée blanche luisante comme un mirage… J’étais à 1 Km de moi dans le ciel. J’étais présent et je 
voyais distinctement les gens comme je vous vois ce matin. Et je reconnaissais le lieu. J’étais de l’air condensé 
à environ 15 cm de rayon. Je voyais sans mes yeux et certainement une voix pouvait sortir de moi. Je pouvais 
penser alors que j’étais invisible. Je voyais les hommes, les arbres et les maisons. Mais je ne vis aucun esprit 
ni rien de surnaturel. C’était en plein jour vers huit heures et cela m’est arrivé qu’une seule fois et au moment 
où mon corps vivant devait bouger, j’ai vu que j’étais là en esprit dans la maison mais pas dans mon corps et 
je voyais qu’une autre personne entrait et c’était encore moi. Je pensais ici et je pensais là. Je pensais dans 
trois corps différents. J’étais sous trois formes différentes. Et il m’a semblé être trois et après cela je suis 
redevenu comme auparavant et jusqu’à ce jour, je n’ai jamais rien vu de semblable. C’est là que je comprenais 
Genèse 1:26-27 et Genèse 2 les versets 7 et 21. Amen! Que Dieu vous bénisse ! Tenons-nous debout 
maintenant ! [Kc.30v9] [Kc.51v6] [Kc.97v9] [Kc.121v8] [Kc.131v28] 
 
Chapitre similaire : Kc.45 
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KACOU 35: LES QUATRE TEMPS PROPHÉTIQUES DE MARC 13:35 

(Prêché le dimanche matin 08 août 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Marc 13:35 : « …veillez donc car le Maître viendra le soir ou à minuit ou au chant du coq ou au matin ». 
Cela va dans le même sens que Ézéchiel 1:19- 21... 
2 Et bien que la perfection ne soit pas l'affaire de l'homme et qu'il ne soit pas prêt, il veut entendre dire 
« l'enlèvement est pour telle année… ». Il y a eu une multitude de fausses dates mais il en veut encore. Mais 
malheureusement, il les veut de partout, et de tout le monde. Or dans toute la Bible, c'est seul l'Esprit de Daniel 
qui a la notion des temps. Vérifiez cela de la Genèse à l'Apocalypse. Aucun prophète si ce n'est Daniel. Et c'est 
Daniel qui a fait usage des expressions de temps d'abord: « un temps, des temps et la moitié d'un temps », et 
Daniel 7:12 dit: « ...une saison et un temps » et non « un certain temps » comme le dit Louis Segond. De 
même: « 2300 soirs [et] matins » pas 2300 jours et nuits mais soirs et matins comme on le voit dans Esther. 
« 70 semaines, 1260 jours, 1290 jours, 1335 jours, … » ainsi, dans Daniel 7:12, il s'agit de: « jusqu'à une 
saison et un temps » et non « jusqu'à un certain temps ». 
3 Et si Dieu permet, je consacrerai une prédication à cela, et aux personnages dans le livre de Daniel!… Je dis 
bien: « si Dieu le permet » car Lui seul sait si cela ne fera pas l'objet d'interprétations diverses de la part de 
faux frères. 
4 Avez-vous vu l'empreinte de tous les Esprits de Dieu dans le livre d'Apocalypse? C'est cela! Mais 
aujourd'hui, je veux indiquer l'enlèvement de manière générale. Selon la Bible, est-ce au soir, à minuit, au 
chant du coq ou au matin? Or, le temps du soir est passé et le matin dont parle Marc 13:35 est le temps de la 
visitation de l’Asie et les nations arabes. 
5 D'abord, Matthieu 25:6 dit qu'il y eut un Message puis les dix vierges se lèvent …Puis elles apprêtent leurs 
lampes… Puis à la longue, les folles s'assoupissent et s’endorment tandis que les sages sont toujours éveillées 
et bouillantes. Puis les folles disent aux sages: Imposez-nous les mains afin qu'il nous soit donné aussi de 
marcher sur les eaux, de disparaître et de faire aussi ces miracles dont vous rendez témoignage…  
6 Si quelqu'un se tenait avant le temps du soir, il verrait l'enlèvement au temps du soir. Mais si quelqu’un se 
tenait au temps du soir, il verrait l’enlèvement à minuit. Mais, je vous dis au Nom du Seigneur Jésus-Christ, 
que l’enlèvement aura lieu au matin au temps de la visitation de l’Asie et des nations arabes.  
7 Bien ! Apocalypse 12:14 dit que le Cri de minuit est donné aux élus de tel pays … tel pays … tel pays pour 
les porter dans la dimension et l'esprit du Cri. Et lorsque le Message du Cri de minuit atteint le dernier pays et 
que les derniers élus du Cri de minuit sont rentrés alors le messager du Cri de minuit quitte la scène. Et alors 
le temps du Cri de minuit passe et Dieu envoie un autre prophète sur la terre avec un nouveau Message.  
8 Remarquez par exemple qu’Apocalypse 10 s'étend sur des dizaines d'années. Par exemple au verset 1, l'ange 
puissant se tient sur la mer et la terre mais au verset 8,  l'expression « l'ange qui se tient sur la mer et sur la 
terre » est un titre comme « Celui qui est assis sur le trône ». 
9 Je rappelle que l’interprétation de la langue inconnue n'était ni dans le petit livre ouvert ni dans les sept 
tonnerres mais c'est l'Agneau qui l'avait. 
10 Bien ! Revenons à Marc 13:35, il y a quatre temps prophétiques: le soir, à minuit, au chant du coq ou au 
matin. Or l'enlèvement n'est pas venu au temps du soir qui est fini en 1993. Et le glorieux Message de William 
Branham est à la merci des asticots et de toutes sortes de grenouilles ne voyant que ce que William Branham 
a fait. Ils se divisent, forment des clans, des blocs, …des « isme », regardez leurs conventions! 
11 Un catholique peut prendre la sainte cène dans n’importe quelle église catholique sur la terre. Un baptiste 
peut prendre la sainte cène dans n’importe quelle église baptiste sur la terre. Un méthodiste peut prendre la 
sainte cène dans n’importe quelle église méthodiste sur la terre. Mais, un catholique ne peut pas prendre la 
sainte cène chez un baptiste. Un baptiste ne peut pas prendre la sainte cène chez un méthodiste, chez un 
assemblée de dieux... Et la Bible dit que toute cette confusion monte de l’abîme et va en enfer. Qu’est-ce que 
c’est? Le christianisme est le royaume de Satan. Et chaque dimanche, Satan est adoré dans toutes les églises 
du monde au Nom de Jésus. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
12 En dehors d’un prophète messager vivant sur la terre, tout ce que vous appelez Jésus sur la terre, c’est le 
diable. Tout ce que vous appelez saint-esprit, ce sont des esprits de démons. Regardez les branhamistes, ils 
n’ont pas la même foi mais jubilent ensemble dans les conventions. Ce sont des fils du diable, c’est pourquoi 
leur cœur ne les reprend pas. Ils marchent sans prophète vivant et leur cœur ne les reprend pas. Qu’est-ce que 
c’est? Les fidèles de William Branham étaient simplement des pentecôtistes. Et Dieu les a appelés bébés 
pentecôtistes. 
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13 Bien! Revenons maintenant à ces quatre temps prophétiques de Marc 13:35. Il y a quatre temps 
prophétiques : Un temps du soir avec William Branham en Amérique, un temps de minuit avec le prophète 
Kacou Philippe en Afrique. Pourquoi? Comme l’éclair part de l’Orient jusqu’en Occident, et avant que l’éclair 
n’apparaisse à nouveau le matin avec l’Asie et les nations arabes, il y a la nuit et la nuit c’est l’Afrique. Et 
Dieu qui ne fait acception de personne doit se révéler en Afrique avec un prophète noir. En sorte que nul ne 
peut être sauvé qu’au travers de ce prophète noir. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »].  
14 Ainsi la persécution et le temps des nations finissent le matin avec l’Asie et les nations arabes. Or par la 
parabole de l'éclair, nous savons que les Jaunes sont en Asie et le soleil levant est jaune. Ensuite vient l’Europe 
et le soleil en Europe est blanc. Ensuite vient l’Amérique, le soir. Et les premiers habitants d’Amérique sont 
les Indiens, les Rouges. Et le soleil est rouge au temps du soir. Et après le temps du soir, vient Matthieu 25:6, 
un Cri dans la nuit noire, un Cri en Afrique. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Entre minuit et le matin qui 
y a-t-il? Entre l'Afrique noire et Israël qui trouve-t-on? Et leur peau ne varie-t-elle pas du noir vers le blanc? 
Dieu est le créateur de toutes les races de la terre, et Dieu visitera toutes les races de la terre. 
15 Nous savons que lors de la colonisation, des Blancs sont allés en masse s'établir en Afrique du Sud. Vous 
comprenez pourquoi William Branham est parti en Afrique du Sud? Il y a une importante communauté blanche 
en Afrique du Sud. Quand Dieu traite avec les Juifs, les Nations, les Samaritains doivent se tenir tranquilles. 
Lisons d'abord Matthieu 10:5-6… Pourquoi au temps du soir Dieu a-t-Il permis la ségrégation raciale en 
Amérique et l'apartheid en Afrique du Sud? Les Noirs devaient se tenir à l'écart car leur temps n'était pas 
encore venu. Jésus a dit à ses disciples, n'entrez pas chez les Samaritains et les hommes des nations! Amen! 
Avez-vous remarqué que dès juillet 2002, où j'ai commencé à prêcher, le pays a été coupé entre un nord 
musulman et un sud chrétien ? Et on n'a jamais parlé de rapatriement des sans-papiers en Europe comme ces 
dix dernières années. Quelque chose se passe dans le secret ici. 
16 Bien ! Selon Matthieu 24:27 et Marc 13:35 et Apocalypse 11, nous pouvons commencer à être précis. C'est 
de là qu'est partie l'histoire du Salut et des Noirs et tout est en train de remonter vers là. N'eut été cette race de 
Juifs nés en déportation et donc qui n'a jamais été visitée, l'histoire du Salut finirait là, au matin avec l’Asie et 
les nations arabes. 
17 Chez les Hébreux, le jour commence à six heures et se termine au chant du coq. La 24ème heure correspond 
à notre cinq heures du matin. Or, quelle est la couleur du temps du chant du coq? [Ndr : Des frères disent: 
« gris, cendre, noir blanchâtre... »] Amen! Quelle est la couleur de la peau entre l'Afrique noire et les Juifs? 
[Ndr : Des frères disent: « Métisse! Noir blanchâtre! »] Oui! En réalité, c'est une variation du noir vers le 
blanc. Je vois que vous comprenez. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Bien ! Passons à autre chose. 
18 Que se passe-t-il au chant du coq? Naturellement les femmes se lèvent, pas les hommes. C'est le réveil. 
Qu’est-ce que c’est? L’enlèvement aura lieu après le chant du coq, dans la persécution. Les vierges sages se 
lèvent tandis que les vierges folles se réveillent. Et elles se réveillent pour demander de l’huile, l’Esprit. Les 
vierges sages ne se sont pas assoupies depuis minuit. Proverbes 31:15 dit que la femme vertueuse se lève 
quand il fait encore nuit. Amen! Or, dès deux heures du matin, les premiers coqs commencent à chanter…et 
Frederik de Klerc, un blanc et Nelson Mandela, un noir se sont serré la main devant la communauté 
internationale en 1993 où les deux ont reçu en même temps le prix Nobel de la paix; ce fut la fin de l'apartheid 
et d'un temps. Tout cela était spirituel. 
19 Bien ! Je ne veux pas dire que Dieu va utiliser les sœurs pour sortir prêcher ! La femme, c'est l'Église. Et je 
ne veux pas aussi dire que Dieu va utiliser les noirs plus que les blancs. Amen! 
20 Les musulmans peuvent comprendre le Cri de minuit, mieux qu'un baptiste, même mieux qu’un 
branhamiste qui transporte des photos de Colonne de feu. Car si le Seigneur Jésus-Christ est Dieu alors Il ne 
peut pas avoir de photo. Avez-vous déjà vu, même, une représentation de Mahomet? Comment expliquerez-
vous Deutéronome 4:15? Vous voyez? Des musulmans verront que le Seigneur Jésus dont on parle ici n'est 
pas celui que les églises prêchent. Lorsqu’ils verront qu'il n'y a pas de femme chantre ou évangéliste, ils 
comprendront que nous n’avons pas le même Dieu avec les catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes. Et par la puissance du Saint-Esprit, en une seule heure, ils se convertiront en grand nombre. Les 
plus hautes manifestations spirituelles partiront de là. Il en sera ainsi! 
21 Jusqu'à la mort, sentez chaque jour l'Esprit, sentez-Le! Sentez cette joie d’avoir cru au Message de votre 
temps! Sentez cette joie d’avoir reconnu le prophète vivant de votre temps! Vous savez que par rapport aux 
prédications, nous ne sommes plus à minuit pile mais nous tendons vers le chant du coq où c'est la portion de 
l'Esprit qui fera la différence. Et l’Esprit, vous L’avez parce que vous avez cru au Message de votre temps. 
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Vous êtes dans l’arche de votre temps. Lorsque chaque génération passera avec le prophète de son temps, vous 
passerez aussi avec le prophète de votre temps. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
22 Maintenant, remarquez ceci! Au chant du coq, que se passe-t-il? Les femmes balaient la maison puis 
allument le feu. Or, balayer la maison, c'est la purification de toutes les souillures et d'esprits, et pour la 
première fois depuis les apôtres, la confession publique est revenue dans l'Église. Dieu sauvera tellement au 
chant du coq que la notion de nombre entrera en scène. Tribu de Juda, 12000, tribu d'Aser, 12000, tribu de 
Lévi, 12000... Il y aura le chant du coq ; Vous comprenez pourquoi dans Ézéchiel 10, les chérubins s'arrêtèrent 
et regardèrent vers l'Orient, Israël! Vous voyez?  
23 Or avant l'Orient, il y a le temps du soir, l’Amérique, le temps de minuit, l’Afrique, le chant du coq, le 
Maghreb et maintenant le matin avec l’Asie et les nations arabes. Les quatre temps prophétiques de Marc 
13 :35 se rapportent uniquement aux nations et non à Israël. C’est infaillible! Peu importe ce que William 
Branham a dit en son temps, au temps du soir, c’est moi qui suis votre prophète maintenant. Les quatre temps 
prophétiques de Marc 13 :35 se rapportent uniquement aux nations et non à Israël. En vertu de l’appel et 
commission du 24 avril 1993, je le dis et il en sera ainsi. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »].  
24 Or, de toutes les confessions religieuses, nous voyons devant les mosquées: des boiteux, des paralytiques, 
des aveugles et toutes sortes d'infirmités. Que cherchent-ils là? Quel est ce mystère? C'est le Dieu Tout-
Puissant qui les a placés là pour attendre le chant du coq et le matin. Souvenez-vous de Actes 3! Quand un 
paralytique à la porte du temple marcha, le nombre de ceux qui crurent passa de trois mille à cinq mille 
hommes. Je vous dis que le vent de miracles au chant du coq et au matin ne saurait être comparé à tout ce qui 
a été fait jusqu'à ce jour et c'est le Cri de minuit qui le révèle et l'introduit.  
25 Les Peuls, les Egyptiens, les Mauritaniens, les Maghrébins, les Ethiopiens, les Malgaches  mais pas les 
Martiniquais, les Haïtiens, les Américains noirs car ceux-ci sont des Africains et sont visités en ce moment 
même comme les blancs d’Afrique du sud furent visités au temps de William Branham. Et la dernière 
persécution de l’Église commencera en ce temps-là quand Dieu suscitera un grand prophète messager avec 
des miracles et qu’en son temps le coran sera brûlé publiquement comme nous l’avons fait pour les fausses 
versions de bibles. En ce temps-là, il y aura des voix de discorde mais le vrai se distinguera des faux. Et la 
stabilité spirituelle ne sera plus ici car Dieu se sera déplacé.   
26 Aussi, l'Océanie est plus petite que le Canada et sa population ne vaut pas la moitié de celle du Nigeria. Et 
Dieu y a une action qui continue comme partout dans le monde.  
27 J'aimerais maintenant en venir à un autre point avant les questions-réponses. C'est l'un des points que j'ai 
voulu laisser de côté à votre compréhension. Nous devons comprendre que les Noirs en dehors de l'Afrique et 
ceux déportés lors de la traite négrière doivent recevoir leur part de ce Message car aux yeux de Dieu, ils sont 
des Africains noirs. T.D. Jakes est un Africain noir. Jesse Jackson est un Africain noir. Tous les Américains 
noirs sont des Africains aux yeux de Dieu et au travers du Cri de minuit, Dieu les visite. Si Dieu doit visiter 
les Juifs d’Amérique, ce sera en Israël. Et si Dieu doit visiter les Noirs d’Amérique, ce sera au temps de la 
visitation de l’Afrique. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »].  
28 Que ce soit la ségrégation raciale ou l’apartheid ou toute autre forme de racisme, sachez que c'est Dieu Lui-
même qui permet et contrôle toutes choses pour notre bien. L'apartheid et la ségrégation raciale étaient des 
institutions de Dieu car les noirs ne devaient pas avoir de part avec William Branham comme les samaritains 
et les hommes des nations ne devaient pas avoir de part avec le Seigneur Jésus-Christ. [Ed: L'assemblée dit: 
"Amen"]. C'est pourquoi dans Apocalypse 5, pour toutes ces choses, toutes les créatures qui sont dans le Ciel, 
sur la terre et dans les eaux tombent sur leur face pour Le glorifier. [Kc.67v50] 
29 Aussi, l'Éthiopie chrétienne s'est séparée de l'Erythrée musulmane et lui a accordé l'indépendance en avril 
1993. C'est symbolique! Je prêcherai sur Actes 8:26 à 40. Chantons maintenant pour la gloire du Seigneur 
Jésus-Christ qui m’a envoyé. Comme toutes les créatures, donnons-Lui gloire car Il est digne de susciter un 
Africain pour le Salut de l’humanité. 
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KACOU 36: LES VISIONS DU FLEUVE KEBAR ET DE PATMOS 

(Prêché le dimanche matin 18 juillet 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Si cet enseignement existe déjà quelque part, je l'ignore. Je ne l'ai ni lu ni entendu et je pense aussi que c'est 
dans de tels cas qu'il faut voir l'expérience authentique d'un ministère, si petit soit-il. 
2 Ézéchiel, Daniel et Apocalypse révèlent le même Esprit et leur interprétation ne peut être que le 
couronnement de la révélation. Si c'est vraiment une révélation. Car plusieurs de ce que les gens appellent 
révélations aujourd'hui ne sont que de précieuses découvertes et comparaisons de versets. Et comme Esther, 
tout ce qu’ils révèlent n'a pas d'importance pour nous. Nous n'accepterons que ce qu'il plaira à Dieu de nous 
donner par Hégai, l'eunuque du roi. Et nous n'accepterons que ce qu'il plaira à Dieu de nous révéler par celui 
qu'Il a choisi dans sa souveraineté selon Esther 2:15.  
3 Un jour, quand nous revêtirons l'immortel, nous connaîtrons l'éternité et tout ce qui en procède comme ayant 
revêtu le charnel nous avons connu les choses terrestres, ignorant les choses spirituelles comme si nous 
n'avions pas été des créatures d'éternité voyant même la face de Dieu. […] 
4 L'accomplissement du plan du Salut est comme un rouleau déjà écrit dans les détails et que Dieu déploie et 
dont le déploiement finira au temps et à la minute indiqués, ainsi que son accomplissement. 
5 Bien…Ézéchiel fut en esprit comme Jean et vit ce que Moïse avait vu dans Exode 19. Or ce n'est pas ce 
qu’Élie avait vu dans 1 Rois 19:12. Ézéchiel vit de loin, au verset 4, chaque élément du chapitre 1. Même 
Celui qui est assis sur le trône aux versets 26 et 27 est l'airain luisant au verset 4, les deux ailes ici sont un 
Message fondé sur l’Ancienne et la Nouvelle Alliance, aile gauche et aile droite. L’Ancienne Alliance et la 
Nouvelle Alliance. Ils se touchent et s'accordent comme les quatre Évangiles. 
6 Ainsi, il ne s'agit pas de bruit ou de son mais de voix comme dans Apocalypse 8:13 qui parle : « … des 
autres voix de la trompette ». Et cela Louis Segond ne le dit pas. Et les chérubins allaient sans se tourner l'un 
vers l'autre. Chacun exerçait son ministère et son Message avec ses styles, directives et révélations. Car ils ne 
peuvent jamais agir de la même manière et regarder comment l'autre a œuvré sinon il y aurait déséquilibre. 
Vous voyez ? Luther ayant la face d’homme ne pouvait pas voir le baptême… Cependant c'est un Chérubin. 
C'est parce qu'il ne s'est pas tourné vers Paul, la face de lion, qu'il a administré un baptême trinitaire. 
7 Mais dans Ézéchiel 1 l'ordre des animaux n'est pas celui d’Apocalypse 4:7. Or celui d'Apocalypse 4:7 est 
celui d'Exode qui correspond au lion, puis Lévitique qui correspond au veau, puis Nombre qui correspond à la 
face d’homme et enfin Deutéronome qui correspond à l’aigle. Genèse est le livre de la généalogie d'Adam 
comme Matthieu chapitre 1 est le livre de la généalogie du Seigneur Jésus. C'est aussi l'ordre de Matthieu – 
Marc – Luc et Jean. L'aigle est la révélation de la Parole. Dans Apocalypse 4:7, il s'agit tout d'abord de 
Séraphins, mais ce sont les mêmes animaux dans Genèse 3:24, Ésaïe 6:1-7 et Ézéchiel 1 et 10. Ils ont 
simplement changé de ministère… C'est comme les sept Esprits de Dieu, ce sont les mêmes qui furent envoyés 
aux sept assemblées puis pour sonner les sept trompettes puis pour verser les sept coupes. Les mêmes sept 
Esprits de Dieu changeant de ministère. C'est pareil pour les vingt-quatre trônes et le trône. C'est pourquoi la 
voix d'Apocalypse 19:5 est celle des vingt-quatre anciens. Vous voyez? 
8 Et Apocalypse 15:5 parle d'un certain temple du Tabernacle du témoignage. Il faut savoir que les sept 
assemblées sont aussi sept temples qui ont leur représentation dans le Ciel et pouvant fusionner en un seul 
temple. Et nous voyons des chérubins manifestés sous plusieurs formes et ici avec six ailes c'est-à-dire trois 
attributs de chérubins ayant des ailes et un quatrième attribut  n'ayant pas d'ailes. Six ailes, cela fait trois anges, 
trois chérubins et une face dont le corps n'a pas d'ailes. Amen ! 
9 Maintenant, observez tout l'Ancien Testament: De la Genèse à 2 Samuel, c'est le lion. De 1 Rois à Néhémie, 
c'est le veau avec les nombreux sacrifices des rois. D'Esther à Écclésiaste, c'est la face d’homme. Regardez 
Proverbes et Écclésiaste, c'est la sagesse d’homme de la part de Dieu. Vous voyez? Et le livre de Cantique des 
cantiques est le pont entre la face d’homme et la face d'aigle. Et partant de Cantique des cantiques à Malachie, 
il y a une succession de dix-sept livres prophétiques portant des noms de prophètes et représentant la période 
de la face d'aigle. Qu'est-ce que c'est? D'un bout à l'autre de l'Ancien Testament, c'est l'Esprit prophétique 
écrivant de la part de Dieu, étant sous l'influence de l'Esprit de l'animal de l'âge. Et la Bible dit dans Apocalypse 
22:6 que c'est de l'Esprit de prophète qu'Il est Dieu. Amen! 
10 Dans Apocalypse 14:6-10, il y a seulement trois anges or il faut y voir les sept âges de l'Église avec leurs 
sept anges célestes. Le verset 6 correspond à L'apôtre Paul qui révèle la face de lion, Luther au verset 8 et 
l'Esprit d'Élie du verset 9 à 10. Puis du verset 14 à 19, nous voyons encore les sept âges de l’Eglise, mais deux 
anges seulement or entre eux, il y a cinq autres anges. Amen ! Au verset 18 toujours dans Apocalypse 14, 
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l'Esprit d'Élie comme aux versets 9 et 10 dit à Dieu: « Lance-moi, envoie-moi, mets-moi sur la terre… ». C'est 
lui-même l’Esprit d’Elie, la faucille tranchante. Amen ! Vous voyez que quand Paul apparaît au verset 14, il 
n'y a pas encore de grappes sur la terre, c'est-à-dire d'églises des nations; mais à la fin des temps, quand l'Esprit 
d'Élie vient, il y en a des milliers desquelles il faut retrancher les bons raisins et brûler toutes ces grappes selon 
Matthieu 13:24-30. 
11 La compréhension littérale de ces choses est-elle possible ? Non! Quel est l'ouvrage de saphir sous les pieds 
du Seigneur Jésus dans Exode 24:10? Alors que c'est le trône dans Ézéchiel 1: 26 et Ezéchiel 10:1. Et dans 
certains cas, on se demande la compréhension comme dans Apocalypse 15:1 qui est un paragraphe entier de 
même que Apocalypse 20:11. En ce verset 1, les sept anges ont reçu des instructions, ont prêté serment, ont 
reçu des mains des quatre Séraphins les sept plaies. La ceinture d'or aux reins, c'est la sacrificature de 
Melchisédek ; la ceinture d'or sur la poitrine c’est le serment de mission et de la magistrature suprême. C'est 
en vue du jugement divin et de son exécution. Mais dans Apocalypse 20, quand nous avons eu la ceinture d'or 
sur la poitrine, Jean n'a pas vu cela. Mais qui est-ce qui jugera au Ciel? Les prophètes ! Les prophètes sont les 
juges des nations et leurs suites avec eux pour juger. Chaque prophète pour son temps. Amen ! 
12 Vous vous rappelez de l'expérience que j'ai eue en 1993, comment j'ai été manifesté sous trois formes 
pourtant je suis une seule personne. Ainsi, en réalité il s'agit d'un seul animal. Ézéchiel 10:20 dit: « … c'était 
là l'animal que j'avais vu… »  et cela est au singulier et il en est de même pour les quatre roues qui sont une 
même roue. Les quatre chérubins sont l'Église vivante; de même que les quatre roues. Vous voyez? Quatre en 
un! Et dans Apocalypse 6, au commencement de l'empire des ténèbres, nous voyons quatre chevaux pour cet 
empire. Amen! Mais au départ, ils étaient un dans le Ciel comme ils furent un sur la terre selon Genèse 1:2. Et 
ils étaient un au-delà du rideau selon 1 Samuel 28. Mais Dieu fit la séparation dans le Ciel, et Dieu fit la 
séparation sur la terre, et selon Luc 16:26, Dieu fit la séparation de l'autre côté du rideau. Et un jour, je prêcherai 
sur cela. 
13 Bien ! Maintenant, je vais commencer à donner la révélation que j’ai reçue. Amen ! La Bible dit que le 
trône est de la ressemblance d'une pierre de saphir et les quatre animaux de la ressemblance d'une pierre de 
chrysolithe. Avant de vérifier dans mon dictionnaire, je me suis dit que le saphir devait être bleu et la 
chrysolithe de couleur verte. Et mon petit dictionnaire dont des pages sont perdues m'a donné ceci: saphir 
(pierre- précieuse, bleu transparent), chrysolithe (pierre semi-précieuse, jaune verdâtre). Le saphir dans le Ciel 
et la chrysolithe sur la terre. J'avais oublié qu'il y a des nations désertiques car le jaune c'est le désert. Et il en 
est de même pour l'arc-en-ciel à cause de ses sept couleurs symboliques. Donc le saphir c’est le ciel et la 
chrysolithe c'est la terre, l'Église vivante sur la terre. À minuit, dans Daniel 10:5 à 6, le corps est comme la 
chrysolithe et l'Église est formée. Amen ! 
14 Les quatre animaux étaient semblables à de l'airain étincelant, les roues aussi. Ces étincelles ne sont pas 
dues à d'éventuelles impuretés mais à des puissances opposées des quatre attributs quand ils se frottent dans 
le Chérubin, à cause de leur nature de lion, de veau, d’homme et d'aigle. Amen ! L'éclair annonce la Toute-
Puissance et les tonnerres sont la voix de Dieu et tout cela peut procéder des quatre animaux. Si une installation 
électrique produit des étincelles, cela n’est pas dû à des impuretés, c’est parce que des puissances opposées se 
touchent. Vous voyez ? 
15 Vous remarquez que celui qui est assis sur le trône est d'airain, les animaux et les roues aussi. C'est le 
jugement divin, […] Quant à la mer de cristal, elle est transparente et pure au verset 22 et d'airain, mêlée de 
feu au verset 27. Dans Apocalypse 4:6, il est comme de cristal mais mêlée de feu quand il y a jugement  comme 
dans Apocalypse 15: 2 ou Daniel 7: 9-10. C'est la mer de cristal. Amen ! 
16 Considérons à nouveau ces pierres. Le saphir est la pierre céleste, celle de l'Époux, et la chrysolithe est la 
pierre de l'Église-Épouse, jaune-verdâtre. Le vert symbolise la vie. Dans Apocalypse 4:3, le jaspe est la pierre 
de naissance de Ruben, premier fils de Jacob et le sardius ou sardoine est la pierre de Benjamin. Mais, L'ordre 
a été inversé dans Exode 39:8-14. Benjamin est le dernier fils de Jacob. Bien ! Voyons Apocalypse 21: 19-20, 
il y a deux rangées, une rangée céleste composée de six pierres célestes à commencer par le jaspe et le saphir 
et six rangées de pierres sur la terre à commencer par la chrysolithe. Car Il est la plénitude de Dieu. [… ] 
17 Ézéchiel 10:12, parle de quatre animaux, leur corps, leur dos, leurs mains, leurs ailes et leurs roues étaient 
pleins d'yeux tout autour. Que signifient ces yeux? C'est la connaissance. La sagesse est la connaissance de 
Dieu. C’est la connaissance c’est-à-dire la faculté de sentir, de recevoir des impressions et non l'omniscience 
qui est réservée à Dieu seul. L'omniscience, l'omnipotence et l'omniprésence sont à Dieu seul. Quant aux yeux-
mêmes, ce sont des yeux d'homme mais la sagesse d’homme c’est la sagesse qui craint Dieu. Amen ! Vous 
voyez ? Ce sont des yeux d’homme mais, des ailes d'aigles et des pieds de veau. C'était des pieds droits pour 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
les nations et des pieds gauches pour Israël. Dans Apocalypse 10:2, Lui-même pose d’abord le pied droit sur 
les eaux et le pied gauche sur la terre. Amen ! Sur les eaux, le pied droit, les foules, les langues, les tribus, les 
nations selon Apocalypse 17:15. Et dans Ézéchiel 1, l'action était au sein des nations et partait vers l'Europe, 
vers l'Asie, l'Afrique et l'Amérique. L'Europe c'est le Nord. Comme Jean et Daniel, Ézéchiel était en 
déportation parmi les nations. Comme un 24 avril, Daniel était devant le grand fleuve Hiddékel en esprit, Jean 
était sur l'île de Patmos, Ézéchiel était près du fleuve Kébar. Le repère n'est pas une ville, une église, … mais 
les eaux comme le 24 avril 1993. Amen ! Pourquoi ? Parce qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. 
Amen ! 
18 Bien ! Regardons toujours Apocalypse 21! Qu’est-ce que Jean a vu ? Les saints descendants dans le 
Millenium. Et l'un des sept anges, précisément le septième a dit à Jean: « Viens ici, je te montrerai l'Épouse, 
la Femme de l’Agneau… » et qu’est-ce que Jean a vu ? Tous les saints qui descendaient du Ciel. Et en 
descendant, on avait pris la forme d'une cité. Rappelez-vous qu'à Tucson, les sept anges avaient pris la forme 
d'un visage d’homme avec la barbe, les cheveux blancs ainsi de suite. C'était cela. Amen ! Et si un jour vous 
voyez les parades d'une colonie d'oiseaux migrateurs, vous comprendrez ce que Jean a vu. Il y a des gardes 
sur les côtés, un guide... c'est comme un groupe de babouins qui se déplace. Et la muraille est pour la sécurité 
de ceux qui sont à l'intérieur: les élus d’Israël et des nations. Jésus-Christ a dit: « Je suis la porte de la 
bergerie ». Vous voyez? Le loup ne peut pas atteindre les brebis sans passer par Lui. Et une brebis ne peut 
sortir de la bergerie sans passer par Lui. 
19 Et la Bible dit que cette muraille formée par les prophètes de l’Ancienne et de la Nouvelle Alliance jusqu’à 
la fin des temps avait douze portes et douze fondements. C'était des murailles d’hommes, des fondements 
d’hommes, des colonnes d’hommes, des portes d’hommes, des luminaires d’hommes. Et Jean était si loin qu'il 
voyait les prophètes et les apôtres et les messagers comme des pierres étincelantes… Cette muraille était 
debout sur la doctrine des prophètes et des douze apôtres de l'Agneau. Et cette cité en déplacement était guidée 
par des éclaireurs qui sont les quatre animaux d'Apocalypse 4:8, pleins d'yeux tout autour et au-dedans… Vous 
voyez? Apocalypse 21 est Ézéchiel chapitre 1 et Ézéchiel 10. Ézéchiel 10:12 dit: «Et tout leur corps, et leur 
dos, et leurs mains, et leurs ailes, et les roues, étaient pleins d'yeux tout autour...». Vous voyez? 
20 Maintenant considérons Ézéchiel 10, l'homme de Daniel 10 reçoit le charbon ardent pour aller le répandre 
sur la ville. Ce n'est pas un châtiment mais pour la purification comme dans Ésaïe 6: 7. Après cette purification, 
la gloire passe du Chérubin aux quatre chérubins. Amen ! Au verset 18, c'est ce Chérubin de gloire qui a pris 
ce charbon ardent et non l'un des quatre chérubins comme le montre Louis Segond. Les quatre n'ont pas une 
mission de purification mais de gardien comme dans Genèse 3:24. Il y a donc un 5ème qui a le ministère du 
Seigneur Jésus. Voyez Daniel 7:13-14…  Mais dans Daniel 8: 13, le premier saint est Gabriel et le 2ème est 
Daniel. Lisons cela: «Et j'entendis un saint qui parlait ; et un autre saint dit au personnage qui parlait : 
Jusqu'où va la vision du sacrifice continuel et de la transgression qui désole, pour livrer le lieu saint et l'armée 
pour être foulés aux pieds? Et il me dit : Jusqu'à deux mille et trois cents soirs et matins ; alors le lieu  saint 
sera purifié». Amen ! 
21 L'un des symboles de la vision de 1993 est la pyramide. Un prophète évangélique a dit que c’était la plus 
haute forme de magie. Certes, il a dit cela dans une mauvaise intention mais remarquez que quelqu'un a dit de 
Daniel : « En lui est l'Esprit des Dieux saints, et de la lumière et de l'intelligence » et le roi Nebucadnetsar l'a 
établi chef des devins et des enchanteurs et des chaldéens... évidemment la pyramide est la plus haute forme 
de révélation mais surtout le signe de l'enlèvement et cela date de Hénoc qui a été enlevé et c'est dans cet esprit 
d'être enlevé que cela a commencé en Égypte. Qu'est-ce que c'est? L'achèvement du ministère prophétique de 
la Pierre de Faîte. Amen ! 
22 Considérons bien Ézéchiel 10:7, après les quatre animaux: Exode, Lévitique, Nombres et Deutéronome, 
que se passe-t-il? Le livre des Actes des douze apôtres avec Paul. Le livre des Actes des douze tribus d’Israël. 
Paul n'a-t-il pas une mission de purification? Vous comprenez? Apocalypse 8:3-5 dit qu'après les sept anges, 
un huitième ange apparaît! Amen ! Il a une mission de purification selon Ézéchiel 10 et Daniel 12:8-10. Il lui 
fut donné un Message pour purifier l'Église et donner efficacité à la prière des saints. Vous voyez? Il jeta le 
charbon ardent de l'autel d'or sur la terre; les saints furent purifiés de mauvaises doctrines, de mauvaises prières 
et de mauvais esprits. Mais cet encensoir d'or, ce Message jeté sur la terre tourmenta et brûla les fils du diable 
qui murmurèrent et blasphémèrent contre le trône du Dieu Très-Haut qui a fait cette œuvre. Vous voyez? Le 
Seigneur a dit: « Je suis venu jeter le feu sur la terre; et que veux-Je, si déjà il est allumé?… ». Luc 12:49-
51. Vous voyez? 
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23 Et après le lion, le veau, l'homme et l'aigle au temps du soir, il faut retourner à ce Chérubin pour sa mission 
de purification selon Daniel 12:8-10: « …plusieurs seront purifiés, et blanchis et affinés ». Mais purifiés par 
quoi? Le charbon ardent, un ardent Message. Après cela, que se passe-t-il? Ézéchiel 10:18 à 19, quand la gloire 
alla sur les chérubins, ils s’élevèrent vers l'Est. Or au commencement, ils s’élèvent … vers le Septentrion, 
l'Occident et vers le Midi c'est-à-dire l'Europe, l'Amérique et l'Afrique. Et leurs pieds étaient des pieds droits 
sur les eaux mais ici, ils regardent vers l'Orient à cause d'Apocalypse 11, à cause du ministère d’Élie et Moïse 
pour la rédemption des 144.000. C’était des pieds droits à cause des nations. Mais maintenant, Il regarde vers 
l’Est à cause d’Israël. Mais les autres Juifs dans Apocalypse 6:9-10 sont des Juifs qui sont morts sous le régime 
nazi. Maintenant observez Apocalypse 16:7 « …et j'entendis l'autel disant :… ». Vous voyez? L’autel parlait 
ici. La voix des juifs sous l’autel parla au travers de l’autel. Les chérubins s'élèvent vers l'Est parce que le 
temps des nations est terminé. Dans Le Septième Sceau, William Branham dit que ce septième ange, plus 
lumineux, bombait le torse et regardait vers l'Est. Et Ézéchiel 47:1 dit: « …et voici les  eaux qui sortaient de 
dessous le seuil de la maison, vers l'Orient, car la façade de la maison était tournée vers l'Orient ». Tout est 
tourné vers l’Orient maintenant, mais on ne peut pas accéder à l'Orient sans passer par le Midi. C'est pourquoi 
il est dit que les eaux descendaient d'abord vers le Midi, à droite de l'autel.  
24 Aussi, Ézéchiel 40 à 48 ne parle pas d'un 3ème temple mais de celui qu'Esdras construisit. Le premier avait 
été construit en l'an 1012 avant le Seigneur Jésus et détruit en 587 avant le Seigneur Jésus et c'est de sa 
reconstruction qu'Ézéchiel parle et cela arriva 82 ans plus tard selon l'ordre de Dieu et les décrets des empereurs 
Cyrus, Darius et Artaxerxès. 
Bien ! Que signifie « …l'Esprit de Daniel, d'Élie et des apôtres vont agir? » J'avais tout dit sans le savoir. 
[Ndr : Voir Kc.34 sur le baptême].  
25 Prions maintenant: ô Seigneur Jésus-Christ que je sers, le Fidèle et Véritable, la Parole de Dieu, la 
consommation de la révélation de Dieu; Tu es digne d'apporter la complète révélation pour garder ceux que 
Tu as rachetés par ton sang. Donne-nous à jamais la victoire sur le Jésus-Christ que les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes prêchent et adorent. [Ndr : L'assemblée crie « Amen! »]. Donne-
nous la victoire sur le Jésus-Christ qu’Osborn, Morris Cerullo et Yonggi Cho adorent. Dans la vision de 1993, 
j'ai dit : «  qui peut croire? ». Et aussitôt, j'ai vu une foule nombreuse venir du côté droit, et de toutes les 
églises, de toutes les nations, de toutes les races à cet ardent Message et dire: « nous n'avons pas vu mais nous 
croyons entièrement! » [Ndr : L'assemblée crie « Amen! »]. Et en cette heure ce n'est pas seulement nous mais 
toutes les créatures qui sont dans le Ciel, sur la terre, sous la terre et dans les eaux qui disent : À l'Agneau 
soient la bénédiction et l'honneur et la gloire et la force aux siècles des siècles! Amen! 
 
Chapitres similaires : Kc.1, Kc.64, Kc.130 et Kc.133 
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KACOU 37 : INTERPRÉTATION D'UN SONGE 

(Expliqué le dimanche matin, 25 mai 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 C’est ici le songe qu’un frère a eu en l'an 2000 et dont il a cherché l’interprétation un peu partout, jusqu'au 
Ghana. Il est arrivé ici, à l'assemblée, le 25 avril 2004, soit quatre ans après le songe. Et je pense que ce songe 
mérite notre attention. 
2 Sachez qu’un homme ne peut interpréter un songe ou une vision s'il n'est prophète et si Dieu ne lui a rien 
révélé à propos de ce songe. L'imitation est une iniquité extrême. Si quelqu'un vous dit: « J'ai vu en songe ou 
en vision une colombe volant sur le temple ayant une enveloppe au bec puis une autre colombe la suivit avec 
une clé au bec ». Que direz-vous? Cela vient-il de Dieu ou du diable? Et si vous finissez d'interpréter cela et 
qu'il vous dit: « Je n'ai rien vu de semblable! C'est moi-même qui ai inventé cela pour t'éprouver! » Mais, 
premièrement, celui qui a vu le songe doit plaider auprès de Dieu pour son interprétation comme on le voit 
dans Zacharie chapitre 4. [Kc.14v21] 
3 Bien ! Maintenant, venons à ce songe. Les évènements ont lieu aux environs de 18 heures révélant les temps 
du soir. D’abord d’un côté, il a vu « des gens sous un hangar essayant de convaincre un homme afin qu’il 
accepte d’être tué et qu’il ressuscitera parce qu’il a déjà accepté Jésus. Ils l’ont tué après l'avoir convaincu, 
puis ils l’ont préparé et l’ont mangé ». C’est de la sorcellerie et nous savons que les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme sont des confréries de sorciers. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ils cherchent à évangéliser les gens au Nom de Jésus-Christ et quand ces 
personnes acceptent, ils les tuent et les mangent.  
4 Le frère continue et dit : « Après cela, ma petite sœur, c’est-à-dire les branhamistes, me montre le seul et 
unique chemin pour me sauver. Il y a une multitude de chemins mais un seul était différent des autres par son 
ancienneté. Elle me montra ce chemin mais refusa elle-même de le suivre ». Amen! Le plus vieux chemin, 
Pierre, Paul, Silas et Timothée y sont passés. Polycarpe, Irénée, Papias, Origène, Jérôme, Athanase, Hilaire, 
Eusèbe, Jean Chrysostome y sont passés. Martin Luther, Cyprien, Tertullien, Jean Calvin, Ulrich Zwingli, 
John Wesley, William Branham y sont passés. Et maintenant le prophète Kacou Philippe et son groupe y 
passent. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].        
5 Sa sœur lui dit : « Tous les autres chemins tournent en rond ». Après des dizaines de Km, j’ai trouvé une 
voie bitumée et ma première petite sœur. Puis nous avons été transportés dans un lieu semblable à un hôpital 
et à un camp de réfugiés. Il y avait une trentaine de personnes. Puis, un combat commença contre moi. J’avais 
l’impression que le monde entier était déchaîné contre moi à cause de la Parole de Dieu qui était liée à ma 
main droite ; non pas dans ma main mais liée, attachée à ma main droite. Il y eut un combat afin de couper ma 
main droite ou de me tuer. Je vis un arsenal de guerre et le monde entier debout pour me combattre. Et une 
forte récompense était promise à quiconque me tuerait. 
6  Puis, je me vis dans un camp de combat; la guerre s’intensifia, je criai à Dieu et je fus transformé, habillé 
en chevalier de Dieu pour combattre le monde entier. Puis, au fin fond du combat, je criai encore à Dieu et 
plusieurs anges prirent des formes humaines et descendirent du Ciel pour combattre à mes côtés. Je vis que 
c’était un événement final.  
7 Comprenez-vous cela frères ? C’est ici les choses qui arriveront dans la suite dans ce Message. Le monde 
entier se lèvera contre nous. Les églises que vous voyez autour de nous se lèveront contre nous. Les nations 
se lèveront contre nous, et il n’y aura personne pour nous défendre. Vous voyez? Les polices et les tribunaux 
et tout ce que vous voyez se lèveront contre nous. Et le Dieu Tout-Puissant enverra ses anges à nos côtés afin 
que nous puissions tenir fermes dans ce combat. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Comme ce fut au temps 
du Seigneur Jésus-Christ et des prophètes, c’est ainsi que des églises que vous voyez avec des bibles en mains, 
se lèveront contre nous et les polices et les tribunaux seront leurs forces. Et sachez que comme dans la vision, 
c’est l’agneau qui est descendu, alors nous serons comme des agneaux au milieu d’eux. Et le Dieu Très-Haut 
enverra ses anges pour soutenir notre foi. 
8   Qui sont ces anges? C’est d’abord les prédicateurs de ce Message puis une phase réelle de la manifestation 
des fils de Dieu et il en sera ainsi de génération en génération, jusqu’à la résurrection des morts. Ils sortaient 
et rentraient en vainqueurs, ils sortaient et rentraient en vainqueurs …jusqu’à ce qu’ils reviennent une autre 
fois et disent : « Nous avons repoussé les ennemis et ils ont promis de nous surprendre ». Et il y avait un 
homme qui coordonnait tout. Et cet homme vous a dit de prendre maintenant le chemin des montagnes et au 
lieu qu’ils vous surprennent, c’est vous qui allez les surprendre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Pour notre 
assemblée ici, c’est après cela qu’a lieu le premier Cri et c’est maintenant. Mais c’est dans la phase mondiale 
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que les anges de Dieu viennent pour combattre les saint-esprits venus des marigots et qui combattent aux côtés 
des églises. Des faux saint-esprits qui sont en réalité des démons venus des ordres mystiques et des rivières et 
des marigots et tout cela, viennent envahir les églises en vue de combattre les saints que nous sommes. Et cela 
a lieu maintenant.  
9 Tous ces saint-esprits que vous voyez dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes, ce sont des démons de divination. Ce sont des démons qui combattront contre nous. Et en plus 
de ces démons, il faut compter les polices et les tribunaux et les nations et toutes les organisations de la terre. 
Mais peu importe tout ce qui vous arrivera, tenez fermes jusqu’au bout. Parce que vous avez une récompense 
dans le Ciel, une récompense qui ne périra jamais. Dieu essuiera vos larmes. Tenez fermes dans la souffrance, 
dans la prison! Peu importe la persécution, tenez fermes! Un jour, votre joie sera éternelle dans le Ciel. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.115v3] 
10 Mais je précise que ce songe, notamment la deuxième partie de ce songe, reste une prophétie même pour 
nous. De l’enfance jusqu’à ce qu'il vienne à ce Message, il était à l’église de pentecôte et il a vu des sorciers 
et des sorcières en train d’évangéliser au Nom de Jésus-Christ. Vous voyez? Ces catholiques, protestants et 
évangéliques et branhamistes, aux yeux de Dieu, ce sont des sorciers et sorcières. Moi Kacou Philippe, esclave 
de Jésus-Christ, je vous le dit en vertu de la vision du 24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Toutes 
ces églises que vous voyez, ce sont des confréries de sorciers. Leurs louanges, leurs prières, tout ce qu’ils font, 
ce sont des invocations de Satan. En dehors de ce que Dieu est en train de faire ici, tout le reste n’est 
qu'incantation, envoûtement et sorcellerie même si cela est fait au Nom de Jésus-Christ. Ce sont des démons. 
Mais si l’on vous y invite pour prêcher, allez-y ! 
11 Si quelqu'un ayant pris connaissance de ce Message nous invite pour prêcher, il n'y a aucun problème. Je 
suis prêt à aller prêcher partout où on m'invitera pour expliquer ou prêcher ce Message. Pourquoi? Parce que 
comme vous, de véritables enfants de Dieu sont encore en captivité dans ces églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes. Et il faut que la grâce de Dieu puisse les atteindre là-bas et qu’ils puissent croire 
au prophète vivant de leur temps, pour avoir la Vie éternelle. Et que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende! 
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KACOU 38 : LES PRINCIPES DE LA GUÉRISON DIVINE 

(Prêché le dimanche matin 14 novembre 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Avant d'aborder cette prédication, je voudrais toucher deux petits points. Le premier point se rapporte aux 
témoignages que nous devons rendre : une place doit être réservée aux témoignages de miracles, de guérisons 
et de tout ce que le Seigneur Jésus-Christ a fait pour nous et cela doit être entre la confession publique et la 
louange. Faites-le savoir au diacre avant le culte, soyez très bref. Comme la confession publique, chaque 
témoignage doit être un message pour ceux qui vous écoutent et ce n'est pas bien de taire ce que Dieu a fait 
pour vous. 
2 Le deuxième point se rapporte aux dîmes et offrandes. Sachez que le chrétien est celui qui doit récolter même 
là où il n'a pas semé, comme son Maître. Ainsi, les dîmes et offrandes s'appliquent à tout revenu ou tout don, 
si petit soit-il. Et bien que libérale, dépenser une dîme ou une offrande est une malédiction. Et tout homme 
léger dans ces choses ou qui ne donne pas ses dîmes correctement ne peut pas prendre la sainte cène. 
3 De même, il ne peut pas se tirer de problèmes financiers, et la maladie rodera toujours autour de lui afin qu'il 
dépense auprès des médecins ce qu'il a refusé à Dieu et même plus. Je dis ces choses aux nouvelles personnes 
car vous le savez déjà tous à travers l'Ancien Testament. Selon Malachie 3:8-10, celui qui manque à la dîme 
est un voleur et 1 Corinthiens 6:9-10 dit que les voleurs n'iront pas au Ciel. Il n'y a pas une autre voie de 
bénédiction que celles des dîmes et offrandes. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 La dîme et l'offrande ordinaire sont la part propre de Dieu.  Puis, il y a les offrandes de prospérité afin de 
prospérer et il y a aussi des actes tels que: héberger, faire des dons en nature ou en argent à des frères et sœurs 
dans le besoin. Ce sont des actes de prospérité. Dieu Lui-même a régi le naturel et le spirituel de cette loi. Et 
ma prière est que Dieu Lui-même vous donne le vouloir et la force d'observer cela. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
5 Lisons maintenant Josué 3:7. [Ndr : Frère Philippe lit Josué 3:7]. J’ai l’intention d’organiser des réunions 
de prières. Et je donnerai des instructions pour la ligne de prière, dans quelle disposition vous devez venir dans 
le rang pour qu'on prie pour vous et je pense que je n'ai encore rien fait comme miracle à côté de ce que 
j'attends comme confirmation de ce Message. 
6 Depuis la fondation du monde, Dieu est resté le même dans sa toute puissance, dans son omniscience et dans 
son omniprésence. Il est le Dieu de miséricorde, de bonté et d'amour. Il veut sauver, Il veut guérir, Il veut bénir 
mais, uniquement dans les limites de sa Parole, dans les limites de sa volonté et de son plan. Il est Tout-
Puissant mais pas dans le péché et l'incrédulité. Il siège dans la sainteté et il est tout puissant dans la sainteté. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7 La plus grande explication de la guérison divine visible est celle du ministère de Jean-Baptiste. Jésus a dit 
de lui qu'il était le plus grand de tous ceux qui sont nés de femmes parce qu'au Jourdain, Dieu devint Agneau 
et lui Jean-Baptiste devint le souverain sacrificateur. Il lava l'Agneau et Le présenta disant : Voilà l'Agneau de 
Dieu qui ôte le péché du monde. Tous les sacrificateurs avant lui ont présenté des agneaux, des boucs, des 
taureaux dont le sang ne pouvait que couvrir les péchés mais Jean-Baptiste présenta l’Agneau de Dieu, l'unique 
dont le sang pouvait effacer nos péchés. C'est un ministère détaillé et terre à terre. 
8 Dans un ministère, il y a celui qui prêche et c'était Jean-Baptiste. Il y a la Parole, Jésus-Christ qui est prêché 
et dans notre cas, Jésus-Christ est la Parole, ce Message que vous entendez. Et dans le cas de Jean-Baptiste, 
cette même Parole que je vous prêche avait été faite chair. D'abord, la Parole vint au prophète Jean-Baptiste 
qui La présenta non pas sous la forme écrite ou la forme parlée mais en chair. Ainsi, les gens devaient suivre 
Jésus-Christ qui était le Message de Jean-Baptiste. Et Les uns suivirent Jésus-Christ tandis que d'autres 
s'assirent dans la chaire de Jean-Baptiste. Certains ont dit: « Il est vrai que Jean-Baptiste n'a pas fait de miracles 
mais c’est tout de même un prophète... » D’autres ont répliqué disant : « Non ! Dieu a confirmé le Message de 
Jean-Baptiste plus que celui de Moïse, de Josué, d'Élie... » Et c’était tout de même de véritables fils de Dieu. 
9 Et après la mort de Jean-Baptiste, des gens parmi lesquels se trouvait même Apollos faisaient ce que les 
branhamistes sont en train de faire aujourd’hui. Apollos était branhamiste mais un fils de Dieu. Selon Daniel 
12:4, Apollos avait la connaissance. Et parlant d’eux, Actes 18:24-28 dit : « hommes éloquents et puissants en 
parole et versés dans les écritures, instruits dans la voie du Seigneur, fervents d'esprit, ils prêchent et enseignent 
avec exactitude… » mais ces branhamistes ne connaissent pas le vrai baptême de la restitution; ils ont 
seulement le baptême par immersion au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Pauvres branhamistes, le Seigneur 
Jésus-Christ a-t-Il cessé de marcher? La Bible vous loue mais la même Bible dit que quelque chose vous 
manque! Avez-vous assimilé la leçon de William Branham, votre maître? : « Reconnaissez le jour et son 
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Message ». L'exercice est devant vous! C’est là la sagesse qui a de l’intelligence. La sagesse des vierges de 
Matthieu 25. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
10 Bien ! Lisons encore Josué 3:7. Qu'est-ce qui guérit? Qu'est-ce qui bénit? La Parole. Ainsi, les bénédictions 
et les guérisons sont la confirmation du prophète et de son Message en une génération. Tous les miracles que 
les apôtres et les disciples accomplissaient, c’étaient pour la confirmation du Seigneur Jésus-Christ et de son 
Message. Après la véracité absolue, le Message d’un prophète doit être hautement confirmé quand certains 
éléments sont réunis. 
11 D'abord, ce doit être la Parole prophétique et authentique de Dieu, venant du trône de Dieu. Pas une 
prédication intellectuelle, scientifique et théologique ou de la morale mais une prédication prophétique de Dieu 
à un homme et pour la terre toute entière. Car un Message doit avoir la portée et la force pour atteindre les 
extrémités de la terre... En trois ans et demi, un Message doit commencer à s'étendre en dehors du pays du 
messager. Et le Cri de minuit le fera car la Bible l'a prédit dans Apocalypse 12:14. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Généralement, les leaders religieux n'ont de monde que dans leur pays d'origine, en dehors, il n'y 
a rien mais vous verrez de grandes assemblées de ce Message hors de la Côte d'Ivoire. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
12 Bien! Trois ans et demi. Ce temps n'est pas un temps d'homme mais une période d'homme il s’agit de trois 
ans et demi devant Dieu. Par exemple dans le temps du Cri de minuit devant Dieu, le temps de son écho n'est 
pas pris en compte mais il peut s’agir du temps exact décrit dans la Bible. Et le cas du Seigneur Jésus-Christ 
Lui-même est un exemple. Un temps, des temps et la moitié d'un temps signifie trois ans et demi. Et ce fut le 
temps du ministère du Seigneur Jésus-Christ sur la terre. L'âge d'Éphèse commence en l'an 53, il ne faut pas y 
compter le ministère des apôtres qui est contenu dans celui du Seigneur Jésus et qui a duré trois ans et demi. 
Ainsi à quel moment Pierre prêcha-t-il à Corneille? Pendant les trois ans et demi du Seigneur Jésus. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].     
13 Bien ! Dans Matthieu 25:6, il y a d'abord une voix: la voix du Message. Puis le baptême du Saint-Esprit, 
puis des voix, l'écho et les portes extérieures. Et cela, afin qu'il n'y ait pas de confusion. 
14 Bien ! Remarquez ceci: en tant qu'Église, en trois ans et demi, Dieu a appelé nos noms de toute la terre, 
Dieu a porté les élus loin de la séduction. Et maintenant nous vivons la mise en scène. Quand j'ai 
prêché: « Prononce le jugement », les premiers noms étaient prononcés, ceux qui crurent à travers cela... C'est 
ce que la Parole en chair a fait: « Pierre, suis-moi! ». Amen ! Chaque prédication d’un prophète qui retentit 
sur la terre, c’est pour la condamnation des fils du diable et l’appel des fils de Dieu. Le Message d’un prophète 
contient le nom des élus de sa génération. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Bien ! Revenons à Josué 3:7... Tous doivent croire en cette œuvre et ce Message mot à mot, tuant en eux 
toute incrédulité, tout raisonnement... Il faut croire, sacrifiant toutes ses anciennes croyances. Car si Dieu 
guérit un seul, Il peut guérir cent. Si Dieu guérit un aveugle, Il peut guérir dix aveugles, il peut guérir toutes 
les maladies y compris le sida. Si Dieu délivre d'un esprit de divination, Il peut délivrer de la folie, et ce que 
Dieu a fait pour un autre, Il peut le faire pour vous. C'est la foi que vous devez avoir pour venir ici dans la 
ligne de prière si un jour je devais en faire une. Ce n'est pas en disant: « oh! Je vais essayer, peut-être qu'Il me 
guérira » mais en croyant et ses promesses et sa Parole mot à mot. Ne dites pas : « Après la prière si je ne suis 
pas guéri... », croyez même que vous êtes guéris avant la prière. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Mais vous, frères, qu'on ne vous prenne pas pour des féticheurs. Ils ne veulent pas de la Parole que je 
prêche, ils ne croient que des lèvres et veulent retourner après la guérison dans leurs églises. Mais cela n’est 
pas possible. Si Dieu le guérit, c'est afin que par sa guérison d'autres croient en ce Message sinon je ne vois 
pas pourquoi Dieu le guérira. Les miracles sans Message, c’est les faux christs et les faux prophètes. Mais 
Dieu donne des miracles et des dons ; Dieu donne tout cela afin de conduire l’humanité à sa Parole pour la Vie 
éternelle. En venant ici c'est parce que vous croyez que le Message, le Cri de minuit est le même Jésus-Christ 
de la Bible. Et le Seigneur Jésus-Christ n’a pas fait les miracles pour montrer simplement que Dieu guérit mais 
il les a faits afin de montrer qu’Il était le Prophète envoyé de Dieu. Et il pouvait demander : Crois-tu que Je 
suis le Prophète venu de Dieu et que sa Parole dans ma bouche est la Vérité ? Et sur cette base, le malade 
recevait la guérison.  
17 Au commencement était la Parole et les miracles sont les dons et les appâts pour attirer l’humanité vers la 
Parole. Si ce n’est pour attirer l’humanité vers la Parole de votre temps, vos miracles sont des miracles de 
séduction. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et avant de prier je demandais : Crois-tu que l'Ange du 24 avril 
1993 est le Seigneur Jésus-Christ Lui-même ? Crois-tu que ce Message est venu du Ciel pour le Salut de 
l’humanité et qu’en cette génération en dehors de ce Message, il n’y a point de Salut ailleurs ? Si tu le crois, 
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reçois ta guérison. Crois-tu que le dieu de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes  
est Satan? Crois-tu que le Message que j'ai prêché est l'entière vérité et que cela n'est pas de moi-même et qu'il 
n'y a point de vérité en dehors de cela? Le monde doit être prêt à répondre à cela au jugement. Et la prière de 
guérison ordonne d’abord cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. C'est pourquoi tous ceux qui étaient guéris, 
suivaient le Seigneur Jésus. 
18 L'ange a dit à William Branham: « Si tu peux amener les gens à te croire, même le cancer ne résistera pas 
à ta prière ». Amener les gens à croire qui? Jésus-Christ, la Parole que tu prêches, mot à mot. Comment? Dieu 
s'en chargera car j'entends par-là que si je peux amener les gens à croire, même le sida ne résistera pas à ma 
prière et alors je puis dire que : partout où ce Message sera prêché dans toute sa pureté, l’Ange du Seigneur se 
tiendra là pour Le confirmer. C'est la seule foi en Jésus pour cette heure. Il n'en existe pas une autre manière. 
Ainsi Dieu ne peut jamais confirmer une prédication historique, scientifique et la morale qu'on enseigne dans 
les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Dieu ne peut pas confirmer de l’histoire 
même si cela est basé sur la Bible. Dieu ne peut pas confirmer une prédication biblique car c’est de l’histoire 
ancienne. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.10v71] 
19 La première chose qui a enlevé la puissance à l'Église c'est quand l'homme a essayé d'étudier Dieu et la 
Parole de Dieu. La 2ème chose est l'augmentation de la connaissance et de l'intelligence pour aboutir aux 
raisonnements, alors que Dieu est à l'œuvre, les uns se demandent si ce n'est pas le diable, si ce n’est pas de la 
magie ou autres.... Au point même qu'ils ont peur de brûler leurs bibles Louis Segond et autres et ils disent: 
« Je crois le Message » ou « Je comprends le Message ». C'est toute la Parole que vous ne comprenez pas! 
Imaginez-vous, avant que le christianisme ne vienne en Afrique, des féticheurs avaient guéri des gens, des 
fétiches avaient donné des bébés à des femmes stériles... toutes sortes de bénédictions. Et ces vieux africains 
illettrés n'ont opposé aucune résistance lorsqu'on leur demandait de brûler ces fétiches.  
20 Mais aujourd’hui un prophète venu de Dieu avec un appel et commission comme les prophètes de la Bible 
vous parle et vous ne comprenez pas. D’autres auraient voulu que je sorte du milieu d’eux ! Les baptistes 
auraient voulu que je sois baptiste. Les méthodistes auraient voulu que je sois méthodiste. Les assemblées de 
dieux auraient voulu que je sorte du milieu d’eux. Mais ce n’est pas possible. Le Seigneur Jésus-Christ ne 
pouvait pas sortir du milieu des pharisiens ou des sadducéens ou des hellénistes ainsi de suite. D’autres auraient 
voulu que ce soit eux-mêmes le prophète messager de cette génération. Or Dieu est souverain, et il est libre de 
choisir qui il veut et vous êtes tenus d’obéir à cela et de faire l’écho de ce prophète.  
21 Si vous êtes un fils de Dieu, voici ce que vous devez faire. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Pendant la 
ligne de prière, toute l'assemblée doit être dans d'intenses prières d'intercession et alors tous les dons peuvent 
opérer là dans l'ordre et le calme: des prophéties, des paroles de connaissance, des discernements des esprits, 
les dons de parler en langue et d'interprétation, des visions... Aussi, quand votre cœur vous condamne par un 
péché ou le doute, continuez de prier et de supplier Dieu de votre place. 
22 La 3ème chose, parlant de la guérison divine, est le développement de la médecine de sorte que des églises 
à qui il a été dit de guérir par les miracles et impositions des mains ont commencé à construire des hôpitaux 
pour dire expressément que le temps des miracles est passé ou que Dieu ayant guéri autrefois par les miracles, 
guérit maintenant par la médecine. Je crois que la médecine est de Dieu et son signe est le serpent d'airain que 
Moïse avait fait dans le désert à cause de l'incrédulité des Juifs. Ainsi, ayant rejeté Dieu et sa Parole, ils ont 
rejeté sa Puissance pour se faire un serpent d'airain. Dans 2 Chroniques 16:12, il est dit : « ...et dans sa maladie, 
le roi Asa ne rechercha pas l'Éternel mais les médecins ». Vous voyez? Dieu n'a pas aimé le fait que ce bon 
roi se soit confié en des médecins. Vous êtes tenus d'avoir la foi lorsque cela s’inscrit en dehors des limites de 
la médecine ou va au-delà de la médecine. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
23 Posez-vous la question au moment de la prière : ...si ma main ne pousse pas comment mon corps sera-t-il 
changé un jour pour l'enlèvement? Si mes yeux ne s'ouvrent pas, comment mon corps tout entier sera-t-il 
changé? Si je ne guéris pas du sida, si je ne guéris pas de l'ulcère, si je ne suis pas délivré de tous les démons... 
comment mon corps tout entier sera-t-il changé un jour?  C'est là la foi que vous devez avoir avant de venir 
dans la ligne de prière. Est-Il Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et éternellement que j'adore? La Bible 
est-elle une légende ou une réalité? Tout dépend de ce que vous voulez. Si vous voulez un Jésus-Christ 
historique, vous l'aurez! Si vous voulez un Jésus-Christ scientifique, vous l'aurez! Mais pour moi, Jésus-Christ 
a dit : « Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru... » et c'est sur cela que ma foi repose. Il a 
dit : « Celui qui croit en Moi fera, lui aussi, les œuvres que je fais et il en fera de plus grandes que celles-ci ». 
Que notre incrédulité ne fasse pas barrage, ne limitons pas Dieu car la restitution ordonne cela. 
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24 La restitution de l'Autorité divine à l'homme selon la Genèse, un retour à Éden, un retour à l'Église vivante. 
La restitution de la puissance. Dieu le fera encore afin de s'identifier et montrer que l'Ange, la Colonne de Feu 
au-dessus de William Branham est l'Ange du 24 avril 1993 et sauver ceux que la Parole a créés avant la 
fondation du monde. Car la guérison divine comme les autres dons est d'abord pour l’appel... Ce sont là les 
instructions avant cette importante phase. Il est l'heure de Josué 3:7. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
25 Le plus grand moyen d'évangélisation que Dieu ait donné à l'Église, c'est la guérison divine. Avant les 
médias et autres, c'est la guérison divine et ce sera toujours la guérison divine. C'est pourquoi je demande que 
les prédicateurs puissent prier pour les malades selon qu'ils sont conduits. Dans le but de l'expansion du 
Message, vous pouvez prier pour toute personne qui a la foi et qui confesse que Kacou Philippe est l'unique 
prophète de Dieu sur la terre en cette génération. Ce n'est pas un péché. Quelle que soit son appartenance 
religieuse, Dieu peut accorder la guérison divine à quelqu’un comme la pluie de Dieu qui tombe sur les 
mauvaises herbes et il verra que le Dieu vivant est ici et par cela, il pourra se convertir un jour.  
26   Pour les lignes de prière ou les prières individuelles devant l'assemblée, vous pouvez parler avec la 
personne devant tous. Par exemple : "Bonjour monsieur ou madame... Quelle est votre besoin ? Croyez-vous 
de tout cœur que Dieu peut faire ceci ou cela ? Vous croyez que le Seigneur Jésus-Christ peut vous guérir à 
travers ma prière ? Vous croyez ceci ou cela ?". Et ensuite, priez pour cette personne. Ce n'est pas un péché. 
Vous pouvez organiser une réunion spéciale de guérison. Le Seigneur Jésus-Christ, l'Ange du 24 avril 1993 
confirmera sa Parole. Les témoignages se répandront et les foules viendront de partout mais garder votre ligne 
de prédication. Pour tous rassemblements publics comme les conférences, souvenez-vous des malades. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
27 Par le ministère de Matthieu 25:6, plusieurs personnes ont été délivrées de faux saint-esprits d'églises, 
d'autres parlant en langues et prophétisant pendant que je les chassais. Par le ministère de Matth25:6, le Frère 
Bitty ne sera plus opéré du mal dont son oncle a été opéré. Par le ministère de Matthieu 25:6, j'ai prié et la 
sœur assise là… un vol avait été commis dans son service et ils ont roulé la bible et le sort est tombé sur elle, 
elle est venue me voir avec les larmes parce qu'elle allait perdre son emploi, elle ne me connaissait pas 
auparavant. J'ai prié et le voleur du téléphone portable est revenu déposer le téléphone. Le Seigneur Jésus ne 
donne pas de jeûne à quelqu'un. Par le ministère de Matthieu 25:6, il y a huit mois, j'ai prié au téléphone et 
une hernie étranglée a disparu à 243 km d'ici et le frère est assis ici ce matin…parce qu'il est l'heure de Josué 
3:7.  
28 Et il y aura plus grands miracles que cela car ce n'est que le commencement! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Tout ce que vous avez à faire, c’est de prier et de supplier Dieu de votre place avant cette prière, 
avant de venir vers le prophète ou l’apôtre ou le pasteur. Mais un pasteur qui ne peut pas prier pour les malades 
ne doit pas non plus prêcher. Et si un pasteur ne prie pas pour les malades, il doit donner les raisons. Et vous, 
confiez-vous au prédicateur qui peut prier pour vous. Implorer la grâce de Dieu parce que vous avez emprunté 
dans votre vie des voies qu’Il n’a pas tracées. Vous avez commis des avortements… Vous avez emprunté des 
voies qu’Il n’a pas tracées et c’est ce qui vous a placé aujourd’hui sous cette malédiction. Implorez la grâce 
de Dieu et Dieu vous fera grâce. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
29 Maintenant je voudrais terminer par une révélation. De toutes les révélations qui m'ont été racontées en 
accord avec ce Message, deux m'ont particulièrement marqué. L'une est de l'an 2000 dont j’ai parlé dans Kacou 
37, et la deuxième est de début 1997 et les deux sont du même Frère. Amen ! 
30 Et dans ce 2ème songe, il dit: « Je vis que c'était la nuit noire et j'étais debout sur une colline très haute. Elle 
était plus haute que tous les arbres de la forêt. Il y avait plusieurs collines mais leurs hauteurs étaient semblables 
à celle sur laquelle j'étais debout. Il n'y avait ni lune ni étoile mais je voyais à des kilomètres, une immense 
montagne dont le sommet était dans le ciel. C'était l'unique en son genre et il n'y avait pas de semblable. Et au 
sommet, brillait une lumière comme une pierre de cristal et le sommet de la montagne était blanc comme de 
la neige à cause de la lumière de la pierre de cristal tandis que le reste était une ombre géante. Puis la pierre 
brillante quitta la montagne et venait vers moi à la même hauteur et je vis que c'était un cheval blanc ayant 
deux ailes avec lesquelles il volait. Et quand je vis que cette lumière brillante était un cheval, il s'arrêta, leva 
ses pattes de devant comme par un cavalier et retourna à sa position et aussitôt une voix me cria des Cieux 
disant : « Descends et marche jusqu'à cette lumière car c'est la lumière du jour ! ». Et je me suis réveillé. »  
Et nous étions en prière un dimanche matin en 2004 au commencement de mon ministère lorsque ce frère est 
venu dans l’assemblée. Personne ne l’avait invité mais il avait vu le lieu en songe et il était venu tout seul. 
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31 Il a eu ce songe en l'an 1997 et me l'a raconté le 11 novembre 2004. Il a été pentecôtiste jusqu'à ce qu'il 
vienne ici en avril ou mai 2004 sans que quelqu'un l'invite ou lui parle du Cri de minuit. Je pense que vous 
comprenez cette révélation. Tenons-nous debout maintenant pour la prière.  
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KACOU 39 : LA PAPAUTÉ BRANHAMISTE SELON DANIEL 11 

(Prêché le dimanche matin 12 décembre 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  
1 Bien ! Je désire prêcher ce matin sur Daniel 11 :29-39. Le Seigneur Jésus-Christ, le Fils de l’Homme, le 
prophète messager a dit : « Pendant que Je suis dans le monde, Je suis la lumière du monde ». Il a dit cela 
dans Jean 9 :5. Il a dit : « pendant que je suis dans le monde » car, quand Il quittera le monde un autre sera la 
lumière du monde. Paul était la lumière du monde pendant qu'il était sur la terre, Colomban, Polycarpe, Antipas 
et Martin Luther étaient la lumière du monde lorsqu’ils étaient sur la terre. John Wesley et William Branham 
étaient la lumière du monde pendant qu'ils étaient dans ce monde et le prophète messager de Matthieu 25 :6 
sera la lumière de sa génération. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et vous avez vu que dans la vision du 
24 Avril 1993... Je vais lire cela : « Et un homme ayant l’apparence d’une Nuée et tenant une épée descendit 
du Ciel avec un Agneau et la terre fut à nouveau illuminée ». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
2 Et je désire parler aujourd'hui de ce que les gens sauront dans vingt ans. Et par la grâce de Dieu, il ne reste 
presque plus de mystère dans la Bible pour nous. Ce qui n'a pas été écrit, a été expliqué oralement comme 
Apocalypse 12 où on trouve au verset 1 le judaïsme et le christianisme en cette femme puis du verset 3 à 6 
c'est encore le judaïsme et le verset 6 est le ministère d'Élie et Moïse. Ce n'est pas l'expression « un temps, et 
des temps et la moitié d'un temps déterminé » mais en chiffre comme Apocalypse 11 :3. Puis Apocalypse 
12:13-16 c'est le christianisme puis au verset 17, c'est le judaïsme et le christianisme. 
3 Bien ! Retournons à Daniel 11. Maintenant sachez qu'une prophétie a son interprétation à chaque époque. 
Ainsi, le prophète doit attendre l’interprétation de son temps sinon il ne doit pas prendre la révélation passée 
pour celle de son temps, aussi il ne doit pas aller plus vite que Dieu. Daniel 11 et Daniel 12 sont le 
prolongement de la vision du fleuve Hiddekel et le Midi est au centre des instructions de l'ange à Daniel. Le 
Midi c'est l'Afrique. Le Septentrion c'est le Nord c’est-à-dire l'Europe. L'Orient ou le Levant c'est l'Asie. Le 
Couchant ou l'Occident c'est l'Amérique. Mais nous voyons que le Nord et le Midi sont au centre de cette 
révélation. 
4 Considérons maintenant ces dix versets de Daniel 11 : 29-39. Considérons d’abord Daniel 11 : 29-35. Bien 
! Depuis le temps du soir, la sainte Alliance est dans sa phase de restitution pour l'Église. C'est le 
commencement du temps de rétablissement de toute chose. C'est le commencement de la fin finale. Désormais, 
Dieu emploie l'expression « au temps déterminé ». Mais au commencement du chant du coq, au verset 40, 
Dieu emploie : « Au temps de la fin... ». Tout devient de plus en plus précis. Et Daniel 11 dit : « Et, en ce 
temps-là, plusieurs se lèveront contre le roi du Midi, et les violents de ton peuple s'élèveront pour accomplir 
la vision ; mais ils tomberont ». Amen ! Qu’est-ce que c’est ? 
5 Les Tommy Osborn, Benny Hinn, Morris Cerullo, Ewald Frank, Baruti Kasongo... se lèveront mais les 
violents se lèveront pour contenir leur assaut, cette invasion de démons. Considérons le verset 31 : Dieu va 
secourir avec un Message mais des églises et des hommes, fils du diable seront là de leur part, de la part du 
roi du Nord et de l'Amérique. Et que fera le roi du Nord ? Il viendra contre la sainte Alliance avec l'abomination 
qui cause la désolation. Qu'est-ce que c'est ? 
6 Qu'est-ce que l'abomination qui cause la désolation ? Je m'arrête un peu au verset 31 : l'accomplissement de 
ces choses a été en trois phases. Premièrement, en l'an 168 avant Jésus-Christ, Antiochus Epiphane envahit la 
Judée et tua 4000 Juifs. Il promulgua une religion pour tous et le temple de Jérusalem fut dédié à Zeus et il y 
éleva une idole du dieu Jupiter et offrit des porcs sur l'autel et obligea tous les Juifs à adorer Jupiter. C’était la 
première phase de l’abomination qui cause la désolation. 
7 Et en deuxième phase, c'est la destruction du temple en l'an 70 de notre ère et l'élévation d'une mosquée à 
son emplacement. C’est l'abomination qui cause la désolation placée en lieu saint. Puis, troisièmement que se 
passe-t-il aujourd'hui ?... Cette prédication est dure mais il faut que je le dise et je vous prie de bien vouloir 
me supporter. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
8 Nous savons que la bête est toujours venue d'Europe où il y a aussi des milliers d'élus qui croiront au Cri de 
minuit. Suivez très bien ! Premièrement, Rome dont l'image est les États-Unis d'Amérique. Deuxièmement le 
catholicisme romain dont l'image est le protestantisme actuel dont la tête est aux États-Unis d'Amérique. Et 
troisièmement, afin de perpétuer la prophétie et qu'il n'y ait point de confusion en Dieu, William Branham, par 
la puissance du Dieu du Cri de minuit choisit un Européen, Ewald Frank pour l'établir sur le Message du soir. 
Et chaque voyage de Ewald Frank et Alexis Barilier vers la fille du Midi, c’est-à-dire les églises d'Afrique est 
dans Daniel 11. Et Ewald Frank ce petit Européen, lui-même éclairé et rendu célèbre par le Message de 
William Branham apporta la théologie, l'abomination des nations pour la sacrifier comme un porc sur l'autel 
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de la révélation. Les brochures d'Ewald Frank, sont les porcs d'Antiochus IV sur l'autel de Dieu. Les brochures 
d'Ewald Frank, c'est la mosquée Al-aqsa à l'emplacement du temple de Jérusalem. Ewald Frank est le 
précurseur moderne de tous ceux qui ne savent pas que, quand un prophète messager a parlé, nul ne peut le 
corriger. 
9 Maintenant, considérons les versets 37-39 : la Bible dit que Ewald Frank et sa postérité pour l'Europe et dont 
l'image est à Jeffersonville...causeront l’abomination qui cause la désolation. Et Krefeld et le Branham-
Tabernacle sont tous deux des dragons ayant une tête dans chaque nation sous les cieux. Vous voyez ? À 
travers les lettres circulaires, Ewald Frank peut atteindre les extrémités de la terre en trois jours. Le roi du 
nord, le pape branhamiste du nord n'a pas besoin d'évangélistes. En trois jours, il peut faire ce que Jésus-Christ 
n'a pas pu faire en trois ans et demi. Cette bête du nord n'a point besoin d'apôtres car les nids branhamistes 
attendent ses œufs. Il est prophète messager, apôtre, évangéliste... et la Bible dit qu'il s'élèvera au-dessus de 
tout prophète, tout oint véritable et aura des représentants dans chaque nation de la terre parmi ceux aussi qui 
abandonnent la sainte Alliance. 
10 Les versets 37-39 disent qu'ils seront puissants, tant la bête que son image, qu'ils seront assis en rois sans 
couronne, ayant la renommée et les richesses des églises comme il est dit dans Apocalypse 18 pour le 
catholicisme. Le verset 38 dit que la bête et son image du Branham-Tabernacle honoreront les dieux d'or, 
d'argent, de pierres précieuses des églises..., ils s'enrichiront, honoreront des dieux que n'ont pas connus leurs 
pères William Branham, John Wesley, Martin Luther et autres... Ils iront jusqu'à s’asseoir sur des chaises de 
type Louis XIV, un roi qui a donné le cauchemar à des centaines de milliers de chrétiens en France. Des 
fauteuils beaux par les richesses arrachées aux chrétiens et rouges par leur sang...  Vous vous rappelez que 
Louis XIV a instauré l’esclavage en France par le code noir en 1685 en son article 1. Il s’appelait le roi soleil et 
le souvenir qu’il avait laissé sur la terre à tous ceux qui l’aiment, c’est une chaise portant son nom. 
11 Le verset 39 dit qu'à quiconque les reconnaîtra, Ewald Frank ou Alexis Barilier leur donnera autorité sur 
leur peuple... lisons cela : « ...à qui le reconnaîtra, Il multipliera la gloire ; et les fera dominer sur la multitude 
et leur partagera le pays en récompense ». De même à qui reconnaîtra son image le dragon occidental dont la 
tête est à Jeffersonville, il en sera de même. Le représentant du roi du nord en Côte d'Ivoire est Bédji Stanislas 
dit « Stanis », et cela depuis vingt ans. Il est marié, mais récemment, il a été livré à Satan pour avoir entretenu 
une maîtresse avec qui il a eu en secret trois enfants. C’était un homme riche, éloquent, beau et rusé, porte-
parole du roi du nord. Je signale qu’en le livrant à Satan, ils ont perdu un bon adversaire du Cri de minuit. Il 
m'avait rencontré en 2002. 
12 Puis le représentant de l'image américaine en Côte d'Ivoire est Samu Eric Mukoko, un aventurier Zaïrois, 
homme selon le cœur des américains et cela jusqu'à ce jour. C'est dans son assemblée que j'ai vu l'abomination, 
le dessin de Hofmann placé dans la colonne de nuée. Frères, au Nom du Seigneur, si vous étiez branhamistes 
ou mormons et que vous aviez ce Jésus des mormons, ce dessin de Hofmann chez vous, brûlez-le simplement 
! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Ô Dieu miséricorde !... Et quand l'église de chaque nation passera 
devant le Seigneur, ce Zaïrois tiendra-il l'étendard de la Côte d'Ivoire ? Je crois qu'un Zaïrois, Congolais, 
Ghanéen, Français, Américain peut être pasteur en Côte d'Ivoire et partout mais un homme ne peut pas tenir 
le flambeau d’un pays qui n’est pas son pays d’origine. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 Ce sont les forces qui se tiennent là, elles-mêmes des bêtes et qui donnent autorité et domination aux 
premières bêtes : l'une en Europe comme le catholicisme et l'autre à Jeffersonville en Amérique comme les 
églises protestantes et évangéliques pour profaner le sanctuaire de la sainte forteresse. Ces deux hauts lieux de 
l'idolâtrie branhamiste, c'est comme les autels sataniques de Jéroboam dans 1 Rois 12 :26-33... Un haut lieu 
placé à Dan et un autre haut lieu placé à Béthel. Béthel signifie : maison de Dieu. C'est le Branham-Tabernacle, 
là où Dieu avait fait résider son Nom. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
14 Bien ! Au verset 33, il est dit que les sages, les vierges sages paîtront la multitude avec une verge de fer et 
que... lisons cela : « Et les sages du peuple enseigneront la multitude ; et ils tomberont par l'épée et par la 
flamme, par la captivité et par le pillage, plusieurs jours ». Ce verset 33 est le commencement du combat 
d'Armaguédon et le verset 34 dit que des hypocrites verront que c'est ce que la Bible a dit dans Apocalypse 12 
:15, Apocalypse 19 :11 et Apocalypse 16 :13-16 c'est-à-dire la persécution des chrétiens qui s'accomplit 
vraiment et ils se joindront à nous et on pourrait en tuer quelques-uns qui, tout de même, iront en enfer. 
15 Et c'est là que se trouve le mystère de Matthieu 22 :12, celui qui est entré dans la salle des noces sans habits 
de noce. Ce sont ceux qui se sont joints brusquement alors qu'ils avaient rejeté cela auparavant. Vous voyez ? 
Ils n'avaient pas cru, prêché et reçu l'esprit du Message. Ils n'ont posé aucune œuvre or la robe des noces c'est 
cela. Ils sont entrés par les différentes persécutions de l'Église. Ils ont été tués et ont subi les mêmes peines 
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que les chrétiens. C'est là que la chose s'est passée. C'est dans Matthieu 22 :12. Ils sont différents des estropiés 
et boiteux qui sont nos propres frères qui chancellent et qui seront sauvés à travers les persécutions. C'est 
seulement dans la persécution que les pauvres spirituels, les boiteux, les estropiés et les aveugles spirituels 
rentrent. Là, les anges de Matthieu 13 n'ont pas pu faire la séparation, c'est le Maître Lui-même qui a fait cette 
séparation. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
16 Et le verset 35 dit que même des sages tomberont mais ils se relèveront pour l'enlèvement. Pourquoi ? 
L'étape qui leur était difficile par la chair, se fera à travers la mort. Au verset 35, il est dit : « car ce sera 
pour un temps déterminé », j'ai senti Quelque chose dire : « Pas un temps déterminé mais le temps déterminé 
car c'est pendant le temps déterminé seulement qu'ils tomberont ». C'est encore le même surnaturel et je le dis 
au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Ainsi, avant la fin des temps, c'est le temps déterminé et c'est maintenant. 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
17 Sachez une chose, Daniel 11 :38 ne parle pas du pape des catholiques ou de ses images protestantes et 
évangéliques mais d'une part de Ewald Frank, Alexis Barilier et leur succession et d'autre part de Jeffersonville. 
Et le monde entier est en admiration devant eux ; en un instant, la voix d'Ewald Frank peut atteindre les 
extrémités de la terre. Aucun président ne peut faire cela. Ce que je dis, d'autres le comprendront plus tard 
mais, il y a une semence qui dit « Amen » et qui le comprend maintenant. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »]. 
18 Tous les branhamistes ont une considération pour le Branham-Tabernacle. Les plus idolâtres, pasteurs 
comme fidèles rêvent de marcher un jour sur ce lieu saint du branhamisme. Et dans leurs assemblées, c'est le 
modèle de la chaire du Branham-Tabernacle. Qu'est-ce que c'est ? Jeffersonville est la cité du Vatican avec le 
Branham-Tabernacle qui est la cathédrale Saint-Pierre de Rome. Le Branham-Tabernacle est le nouveau lieu 
de pèlerinage car s'il y a la bête, il faut qu'il y ait la cité du Vatican et sa petite cathédrale Saint-Pierre. C'est le 
lieu semblable à une cathédrale que William BRANHAM dans une vision des choses à venir a vu. Et c'est ce 
que l'Esprit révèle à minuit. Et c’est la parole de prophète. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19 Et au commencement, le faux prophète d'Apocalypse 16 :13 était le pape de Rome mais maintenant ce faux 
prophète est le pape branhamiste de Krefeld. Et avez-vous vu la photo d'Ewald Frank et des enfants de William 
Branham dans la lettre circulaire n°56 ? C'est exactement comme la photo de Billy Graham et du pape Jean-
Paul II. Vous voyez ? Billy Paul... je veux dire Billy Graham surnommé « le pape protestant » qui est en 
Amérique et le pape Jean-Paul II, la bête du Nord qui est l'Europe. 
20 Frères, quel est donc aujourd'hui ce mouvement branhamiste ? Ce n'est rien d'autre que le nouveau nid de 
l'apostasie chrétienne. Et le Cri de minuit qui l'a démasqué est digne de recevoir honneur, louange et majesté 
au siècle des siècles. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 Et Billy Graham et Tommy Osborn forment le couple antichrist du protestantisme devant le pape de Rome 
comme Billy Paul et Joseph Branham le sont pour le protestantisme branhamiste devant Ewald Frank. Vous 
voyez ? À Billy Paul et Joseph Branham de montrer à l'humanité qu'ils ne sont pas Hophni et Phinées, les deux 
fils d'Eli au temps de Samuel mais plutôt les deux fils d'Élie le Thishbite et Dieu permettra qu'ils le confessent 
devant ce Message avant de mourir. Mais la photo de Billy Paul et Joseph Branham à côté du pape Ewald 
Frank dans la lettre circulaire 56 en dit beaucoup car un ange de Dieu ne peut pas poser dans la même photo à 
côté d'un ange de Satan. Et c'est l'image de Billy Graham posant dans la même photo que le pape Jean Paul II. 
Et tout le monde protestant branhamiste et tout le monde catholique branhamiste est en admiration devant les 
deux grandes bêtes qui reçoivent autorité de prophète une heure devant Satan. 
22 Premièrement, ce sont des dragons et on le voit aux différentes conventions ; des têtes, des conceptions et 
doctrines s'unissent là pendant une heure devant Satan. Deuxièmement, ce sont des bêtes et troisièmement ce 
sont des faux prophètes selon Apocalypse 16:13 et ils révèlent les trois ministères sataniques. Ils sont des 
repères alors qu'ils ne sont pas prophètes et ceux dont les noms n'ont pas été écrits dans le livre de Vie de 
l'Agneau avant la fondation du monde sont en admiration devant eux. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
Le ministère final de Satan pour rassembler la postérité du serpent selon Apocalypse 16:13-16 est celui de 
faux prophète et les faux prophètes, toute la terre en est remplie ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
23 Bien ! Revenons au verset 36... Peu importe l'humilité que le prophète Ewald Frank ou Alexis Barilier 
présentera, la Bible dit que ce sont des bêtes n'ayant point d’égard pour la Parole que Dieu révèle par un 
prophète messager. Ce que les papes et les présidents manifestent aujourd'hui, Dieu et ses prophètes l'ont vu 
au travers des premiers humbles papes... [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Vous vous rappelez du premier songe que j'ai rapporté dans Kc.38. Que signifie ce songe ? La nuit indique 
un temps prophétique dans lequel nous vivons. La haute colline est l'église pentecôtiste. Les autres collines 
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sont les autres églises baptistes, branhamistes et autres. Dans la vision que j’ai reçue le jour du sabbat, le 
samedi 24 avril 1993, la métisse était l'ensemble de tous ceux qui suivent encore le Message de William 
Branham alors que nous sommes à minuit. L'immense montagne est l'Église de Jésus-Christ, précisément la 
pyramide des sept âges de l'Église avec sa Pierre de Faîte.  
25  Et c'est cette pierre de cristal que Jean a vue dans Apocalypse 4 :6, ce sont les vierges pures venant de 
toutes les nations et servant devant le trône jour et nuit. Cette même mer de cristal était mêlée de feu dans 
Apocalypse 15 :2. Et ce sont les vierges folles venant de la tribulation. Si ce cristal s'approchait, Jean pouvait 
le voir comme le cheval blanc d'Apocalypse 19 :11 ayant les deux grandes ailes d'Apocalypse 12 :14 et ce Cri 
venant des Cieux est celui de Matthieu 25 :6 appelant tous les saints à venir à Jésus-Christ, le Cri de minuit. 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Il n'y avait de lumière qu'en ce cheval, cette femme qui est l'ensemble 
des saints autour de ce Message. 
26  Jésus-Christ est au Ciel mais Il est aussi sur la terre, préparant l'Épouse. Il est le cavalier de ce cheval. Et 
Apocalypse 22:17 dit : « Et l'Esprit et l'Épouse disent : Viens Seigneur Jésus ». Le Seigneur Jésus-Christ, 
l'Ange du 24 avril 1993 est encore ici éclairant le sommet de la pyramide. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »]. Dans ce songe, le cheval venant à la hauteur de la montagne. Qu'est-ce que c'est ? On ne peut pas abaisser 
la Parole au niveau d'un homme. Et le frère là, est dans le rôle de Junior Jackson à minuit. Il est venu, il a 
donné une révélation à William Branham et il s’en est allé. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
27 J'ai commencé à prêcher le 8 juillet 2002 et j'insiste toujours pour dire que ce Message finira d'être délivré 
le 8 janvier 2006 à partir de ce jour, Dieu Lui-même L'enverra en puissance à travers le monde. Je le dis au 
Nom du Seigneur Jésus ; il en sera ainsi. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Mais si nous considérons le 
calendrier Juif, c'est le dimanche 18 décembre 2005, quarantième anniversaire de l'accident de William 
Branham après lequel sa voix ne s'est plus faite entendre jusqu'à ce qu'il décède le 24 décembre. Et du 08 
juillet 2002 où j’ai commencé à prêcher ce Message jusqu’au 18 décembre 2005, cela fait 1260 jours c'est-à-
dire trois ans et demi. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
28 Observons toujours ce cheval blanc avec les deux grandes ailes, qu'est-ce que c'est ? C'est l'Épouse, la 
Femme de l’Agneau ! C'est l'Époux, le grand aigle chevauchant l'Afrique et le monde à minuit. Et toute la 
révélation accordée à un Noir : le prophète Kacou Philippe. Philippe signifie celui qui chevauche. William 
Branham voulait aller vers les Noirs, Mais Dieu lui a dit : ne va pas ! Il voulait aller en Israël, Dieu lui a dit : 
ne va pas ! Pourquoi ? « J'enverrai Matthieu 25:6 aux Noirs et Apocalypse 11 aux Juifs! » Le Seigneur Jésus-
Christ Lui-même a dit à ses disciples, en son temps : Ne rentrez pas chez les Samaritains et les hommes des 
nations mais vers les brebis perdues de la maison d'Israël.  
29 Maintenant, remarquez les deux colombes dans la vision du 24 avril 1993. 1993 est une année importante, 
je pus dire l’année de la mort du président Houphouët. Comme aussi quelqu’un pouvait dire là-bas dans 
l’Ancien Testament, l’année de la mort du roi Osias, l’année de la mort de tel roi, l’année de la mort de tel 
autre roi, ainsi de suite. C’est le langage des prophètes. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Maintenant que 
sont ces deux colombes ? : Ces deux colombes sont les témoins de Dieu. Au bord du grand fleuve Hiddékel, 
Daniel les a vues car le Seigneur Jésus-Christ avait une action sur la terre. Après le Message du soir dans 
Daniel 12 :4, au moment où Daniel allait entendre la langue inconnue au verset 8, ces deux colombes 
apparurent à Daniel sous forme de deux personnages au verset 5 de Daniel 12. Ici, l'ange puissant d'Apocalypse 
10 :1, de Daniel 10 :4 et de la vision du 24 avril 1993 leva les deux mains vers le Ciel. Lisons Daniel 12 :5 
: « Et moi Daniel, je regardai ; et voici deux autres personnages se tenaient, l'un deçà, sur le bord du fleuve, 
et l'autre delà, sur le bord du fleuve… Et j'entendis l'homme vêtu de lin qui était au-dessus des eaux du fleuve ; 
et il leva sa main droite et sa main gauche vers les Cieux, et jura par Celui qui vit éternellement… ». 
30 Pourquoi les deux mains furent levées là ? J'en viendrai dans une autre prédication. Mais ici, les deux 
colombes de la vision sont Élie et Moïse ! La révélation de la langue inconnue était un événement si solennel 
que tout le Ciel se déplaça : l'Ange puissant et les deux colombes assistèrent aussi à la cérémonie. Daniel était 
là ! Moïse était là ! Élie était là ! William Branham était là ! L'apôtre Jean était là ! Vous voyez ? La révélation 
de la langue inconnue était une grande mission et Dieu La confia à un homme, Dieu ne la confia ni à l'Archange 
Gabriel ni à l'Archange Michel ni à aucun autre ange...mais à un homme. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
31 Bien ! En Matthieu 17 :1-7, Pierre, Jacques et Jean aperçurent les deux colombes sur la montagne avec 
Jésus. Qu'est-ce que c'est ? C'est le songe du Frère Arsène avec la Pierre de Faîte. Élie est l'ensemble des saints 
vivants dans l'âge et Moïse est l'ensemble des saints ressuscités puis il y avait la Nuée qui est la Pierre de Faîte 
; et cela se passe maintenant ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
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32 Le prophète Zacharie les vit et l'ange dit à Zacharie : « Ce sont les deux fils d’huile qui se tiennent auprès 
du Seigneur de toute la terre ». Dans Genèse 18 et Genèse 19, Dieu descendit avec ces deux témoins. Peut-
être que d'une certaine manière c'est Gabriel et Michel comme le disent certains mais selon la révélation qui a 
été accordée à l'Épouse à minuit, il s'agit de ces mêmes deux témoins du 24 avril 1993 et d'Apocalypse 11. 
Ces deux hommes frappèrent d'aveuglement les hommes de Sodome. Qu'est-ce que c'est ? Michael et Gabriel 
ont-ils une fois fait cela ? Que firent-ils encore ? Ils firent descendre le feu du ciel sur Sodome et Gomorrhe. 
Lisez Apocalypse 11 :4-5, 2 Rois 1 et 1 Rois 18... Lequel de Gabriel et de Michael a-t-il une fois frappé 
quelqu'un de mort ? Gabriel et Michael ont-ils une fois marché de part et d'autre de Dieu ? Au milieu de la 
Bible nous voyons les deux témoins, Élie et Moïse dans le livre de Daniel 12:5. Nous les retrouvons dans 
Zacharie 4. Dans le Nouveau Testament, dans Matthieu 17:3, nous les retrouvons sur la montagne de la 
transfiguration. Puis à la fin de la Bible, nous les retrouvons dans Apocalypse 11. C'est parfait ! Dans la 
Genèse, ils étaient les deux témoins allant montrer les faits au Seigneur selon Genèse 18 :16 et verset 20. Un 
jour, quand nous serons là-bas, vous verrez que ceci est l'exacte vérité comme si j'y étais. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
33 Maintenant, comment finit cette vision du 24 avril 1993 ? Une échelle dressée entre le Ciel et la terre au-
dessus des eaux et les anges montaient et descendaient. Quiconque connaît l'histoire de l’église « s'inclinera » 
devant une héroïne de la foi : Vibia Perpétue. Dans sa prison, quelques jours avant que le glaive romain ne la 
frappe en l'an 257, elle fut transportée en vision, et elle vit une échelle dressée jusqu'au Ciel et il lui fut dit : 
« Perpétue, je t'aiderai, mais prends garde que le dragon couché au pied de l'échelle ne te morde ». En ce 
temps-là, l'animal d'Ézéchiel était le veau et le chemin du Ciel était le martyr, passant par le dragon rouge, ivre 
du sang des saints. 
34 Jacob vit cela, dans Genèse 28 :12 et dit : « ... voici une échelle dressée sur la terre et son sommet touchait 
les Cieux, et voici les anges de Dieu montaient et descendaient sur elle ». Et ce que vous devez comprendre 
dans cette vision du 24 avril 1993 est que, Dieu a dit à Jacob : « Je suis l'Éternel... ta semence sera comme la 
poussière de la terre et tu t'étendras à l'Occident, et à l'Orient, et au Nord, et au Midi et toutes les familles de 
la terre seront bénies en toi et en ta semence, c’est-à-dire en ceux qui croient en toi… » Et Jacob eut peur et 
dit : « ...C'EST ICI LA PORTE DES CIEUX ! » Et Jacob bâtit un autel. Vous voyez ? C'est ici la seule porte 
des Cieux, la porte des noces des dix vierges de Matthieu 25. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
35 Le Royaume des Cieux a une seule porte et on y entre par un Message mais l'enfer a des milliers de portes. 
Le Seigneur Jésus-Christ a dit : Les portes du Hadès ne prévaudront pas contre toi ! Les portes baptistes ne 
prévaudront pas contre toi ! Les portes catholiques ne prévaudront pas contre toi !  Les portes méthodistes ne 
prévaudront pas contre toi ! Les portes pentecôtistes ne prévaudront pas contre toi ! Vous voyez ? Baptiste 
libre, une porte. Baptiste fondamentale, une porte. Baptiste apostolique, une porte. Baptiste missionnaire, une 
porte. Baptiste méridionale, une porte. Baptiste du plein évangile, une porte. Baptiste œuvres et missions, une 
porte. Baptiste foi et vie, une porte. Baptiste chandelier, une porte. Baptiste évangélique, une porte. L'église 
évangélique baptiste, une porte. L'église baptiste de pentecôte, une porte… Sachez que chaque église sur la 
terre qui ne marche pas au pas du prophète messager vivant de cette génération est une porte de l’enfer. Ainsi, 
chaque église catholique, chaque église protestante, chaque église évangélique, chaque église branhamiste, 
chaque mission et ministère, est une porte de l’enfer. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
36 Et sachez que Genèse 28 :12-17 est la suite et fin de la vision du 24 avril 1993. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. Si quelqu'un entre dans la salle des noces contournant cette porte... Dieu le fera descendre sinon 
ce Message est faux. En une génération le prophète Messager est la porte des Cieux. Je suis la porte aujourd’hui 
et nul ne vient au Père que par Moi ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Nous vivons un temps glorieux. Le 
Salut est venu des Juifs. Vous avez entendu dire que le Salut vient des Juifs mais maintenant, le Salut vient 
d’Afrique car le Seigneur Jésus-Christ se révèle à travers ce Message et c’est vers Lui que la voix de Matthieu 
25 :6 nous a dit de sortir. Oh ! Précieuse lumière ! Oh ! Glorieux Message ! … Le Cri de minuit est Jésus-
Christ que le monde religieux doit à nouveau rejeter c'est-à-dire crucifier. 
37 Jean 6 :28-29 dit que l'œuvre de Dieu c'est de croire en celui qu'Il a envoyé. Et je vous dis qu'il y a une 
porte ici sur la terre avec les clés du Royaume des Cieux selon Matthieu 16 :19 : « Et Je te donnerai les clés 
du Royaume... ». Or Pierre est mort. Paul est mort, Martin Luther est mort, John Wesley est mort, William 
Branham est mort... Mais les clés du Royaume des Cieux sont avec qui ? Un vivant ! Les clés du royaume des 
Cieux ont toujours été avec un vivant sur la terre. Et selon Apocalypse 1 :18, Jésus n'avait pas Lui-même cette 
clé mais celles de la mort et du Hadès... Vous voyez ? « De la même manière que Marie a conçu 
miraculeusement, sans connaître d’homme, de la même manière que Moïse a reçu dans les détails ce qui s’est 
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passé à la création, tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 24 avril 1993 et cela est arrêté de la part de 
Dieu. Au temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu n’as pas appris afin que quiconque croit, 
ait la Vie éternelle ». Qu'est-ce que c'est ? Jean 3 :16 vivant aujourd'hui ! Vous voyez ? [Ndr : L'assemblée dit 
: « Amen ! »]. 
38 Pour la première fois depuis Moïse, depuis la Genèse, un homme parle des choses qu'il ne connaissait pas, 
sans songe ni vision. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende car le Dieu des esprits des prophètes 
a parlé. Ce Message n'est pas de l'homme. C'est pourquoi, que quiconque s'élève contre ce Message ait pour 
adversaire l'Ange du 24 avril 1993. Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.28 et Kc.29 
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KACOU 40: LE COMBAT D'ARMAGUEDON 

(Prêché le dimanche 14 mars 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  
1 [Ndr : Frère Philippe lit Apocalypse 16:13, 14 et 16] ... Au verset 13, ce sont les églises rassemblant, faisant 
des convertis pour le combat d'Armaguédon. La Bible dit que ce sont des esprits de démons, les mêmes que 
ceux de Matthieu 24:24. C'est le même combat d’Apocalypse 12:15 à 17 et d’Apocalypse 19:11 à 21. Le 
premier combat d'Armaguédon eut lieu dans le Ciel. Mais sur la terre, le premier combat eut lieu lors de la 
sortie d'Israël de l’Égypte. Là, Dieu visitait les dieux égyptiens qui n'étaient rien d'autre que ceux précipités 
du Ciel lors du premier combat céleste d'Armaguédon. 
2 Dans Exode 7:19, quand Dieu frappait les rivières, les fleuves, les étangs et tous les amas d'eau en sang, c'est 
le chérubin protecteur Hâpi, qu'Il frappait. Dans Exode 8:1-3, ce sont les chérubins Osiris et Sabek que Dieu 
frappait. Dans Exode 8:16, c’est le chérubin Thot, le dieu des miracles que Jésus Christ frappait. Dans Exode 
8:20-21, ce sont les chérubins Bouto et Horus que Jésus-Christ frappait. Dans Exode 9:6, c'est le chérubin 
Hathor que Jésus Christ frappait. Dans Exode 9:10, c'est le chérubin Amon-rê, dieu de la guérison divine que 
Jésus-Christ frappait. Vous voyez? 
3 Chaque dieu avait son culte propre, son autel propre, ses doctrines propres, ses propres prêtres sous l'autorité 
d'un grand prêtre qui est le représentant direct du chérubin protecteur. Les autres prêtres sont les représentants 
des anges que sa queue a entraînés lors du combat céleste d’Armaguédon. Apocalypse 12, les versets 4 et 9 
disent que leurs queues ont entraîné des anges qui se tenaient devant Dieu dans le Ciel. Et vous savez qu'ils 
n'ont pas de Message comme leurs images aujourd'hui n’ont pas de Message. 
4 Le premier combat d'Armaguédon sur la terre eut lieu en Égypte, le combat d'Armaguédon d'Apocalypse 
16:13-16 aura lieu en Égypte et le troisième et dernier combat d'Armaguédon dans Apocalypse 11:3-12, aura 
lieu en Égypte. Que dit Apocalypse 11:8? Le corps d'Élie et Moïse sera étendu sur la place appelée 
spirituellement Égypte, là où leur Seigneur a été crucifié! Amen! 
5 Je vous ai dit que deux petits prédicateurs s'élèveront en Israël. Avant cela, plusieurs s'élèveront là-bas et 
certains se feront passer pour Élie et Moïse. Mais ce sont des séducteurs. Remarquez que ces deux ne 
sillonneront pas la terre pour fraterniser avec ceux que j'ai condamnés. Vous voyez? Alors que le Cri de minuit 
est en train de retentir, si vous voyez un Juif qui n'est pas l'écho de ce Message et qui fraternise avec ces 
charlatans et mystiques catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, alors c'est un pur produit de 
Baal. Des Juifs, fils de Baal, sillonnent la terre avec des bibles en main pour ramasser les démons et les envoyer 
en Israël pour affronter Élie et Moïse. Ils vont aux évangélisations des nations pour chercher du renfort en 
démons. Et voyez dans ces voyages et pèlerinages des chrétiens en Israël, des invasions de démons sur ce pays 
afin d'affronter Élie et Moïse. 
6 Et lorsque je ne serai plus sur la terre et que ces deux hommes s'élèveront, jugeant et condamnant Israël, la 
nouvelle capitale de la prostitution spirituelle, je crierai là-bas, « gloire à Dieu, Alléluia!!! ». Vous voyez? Ils 
condamneront le Liban, la Syrie, la Jordanie... ils condamneront l'Amérique, la France... ils condamneront la 
Côte d'Ivoire. Ils prêcheront contre les fils des nations qui iront en visite spirituelle en Israël en ce temps-là et 
leurs disciples en feront de même. Des mesures seront prises contre eux et la police et les tribunaux et les 
foules les persécuteront. Ce sera à un temps où les fils du diable élèveront Israël en honneur et en gloire parmi 
les nations que Dieu fera cette œuvre.  
7 Vous voyez? Apocalypse 11:8 dit que le corps d'Élie et Moïse sera étendu sur la place appelée spirituellement 
Égypte, là où leur Seigneur a été crucifié ! Car en réalité, il s’agit d’une seule personne physique, un seul 
prophète qui viendra en Israël avec l’esprit d'Élie et Moïse. Vous voyez? 
8 Depuis le temps où le Seigneur était crucifié, Israël était spirituellement Égypte. Et les autels des dieux 
d'Égypte s'appelaient: pharisiens, sadducéens, hérodiens, zélotes, esséniens... Cela commençait à tendre peu à 
peu vers les églises que vous voyez aujourd'hui. C'est la révélation infaillible du combat d'Armaguédon. 
9 Comprenez-vous ce Message? En dehors de ce que Dieu est en train de faire ici, tous ces présidents et 
empereurs d'églises sont des chérubins. Je ne sais pas si le chérubin protecteur dont Tommy Osborn est le 
représentant terrestre est Sabek ou Bouto ou Osiris mais ce chérubin était en Égypte contre Moïse. Ces mêmes 
chérubins apparurent dans 2 Rois 17:29-31 sous d'autres noms: Nergal, Adrammelec, Nibkhaz, Tharthak, 
Succoth-Benoth... Mais le grand problème est qu'aujourd'hui, ils s'appellent tous Jésus-Christ. Sabek s'appelle 
Jésus-Christ, Osiris s'appelle Jésus-Christ, Bouto s’appelle Jésus-Christ... Chacun des dieux des églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris toutes les églises dites révélées ou rétablies 
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s'appelle Jésus-Christ. Et chacun écrit son dieu avec « D » majuscule. Toutes les églises, missions et 
ministères! Vous voyez? [Kc.15v11] [Kc.22v4] [Kc.32v27-28] [Kc.108v16] [Kc.116v9] [Kc.118v13] 
10 Et cela complique les choses mais je ferai de sorte que le plus petit cultivateur illettré sache que le démon 
qui agitait le féticheur au village est le même démon qui opère dans ces églises sous le nom de Saint-Esprit ou 
de Jésus-Christ peu importe la grandeur des miracles. Tous les génies qui étaient dans les marigots, forêts 
sacrées, masques et autres sont dans les églises sous le nom de Saint-Esprit aujourd’hui. Ces génies 
protégeaient des villages, des familles, des cantons, des tribus, des langues... rentrés dans les églises, ils 
continuent ces mêmes ministères. Et des gens qui devaient être en principe des féticheurs au village, sont 
aujourd'hui en vestes avec des bibles en main de sorte que la moisson est devenue petite et ce sont les ouvriers 
qui sont nombreux. Mais vous qui avez reconnu la voix de Dieu et votre jour de visitation, restez tranquilles! 
Je vous dis, ainsi dit le Seigneur, Dieu les engloutira tous! Ceci est l'Évangile, la bonne Nouvelle du Royaume 
pour notre génération! 
11 Remarquez qu'aujourd'hui, l'abolition de l'esclavage aux Etats-Unis n'est plus une bonne nouvelle pour 
aucun noir Américain, c'est simplement un heureux souvenir. Aujourd'hui, la prise de la Bastille n'est une 
bonne nouvelle pour aucun Français, ce qui était un sujet de joie le 14 Juillet 1789 est devenu un simple 
souvenir. Aujourd'hui, la proclamation de l'indépendance d'Israël ne dit rien à un Juif or le 14 mai 1948, c'était 
des accolades, d'autres pleuraient de joie. Amen ! 
12 Et la bonne Nouvelle du Royaume qu’on ne connait pas aujourd'hui, c'est le Cri de minuit. 
13 Tout le monde sait depuis 2000 ans que Jésus-Christ est mort pour nous sauver. Tout le monde sait depuis 
cinq cents ans par Martin Luther que l'église catholique est du diable. Tout le monde sait depuis cinq cents ans 
par Martin Luther que nous sommes sauvés par la grâce au moyen de la foi. Tout le monde sait depuis John 
Wesley que la sanctification est incontournable pour le Salut. Répéter ces choses, c'est bien mais notre 
génération attend une bonne Nouvelle contenue dans Matthieu 25:6. Amen ! 
14 […] Si Dieu vous a réellement appelés et que vous allez à une formation biblique, comment saurons-nous 
ce que Dieu vous a donné et ce que vous avez appris de l'homme? Vous voyez ? Apocalypse 16:13 dit que 
trois démons semblables à des grenouilles agiront dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes.  
15 Les grenouilles aiment les eaux stagnantes et puantes, la manne ajournée ou la théologie or les poissons 
sont dans les eaux profondes et limpides. Remarquez que les poissons ne fraternisent pas avec les grenouilles. 
Pauvres grenouilles! Elles veulent bien la pluie, elles crient mais quand la pluie vient ce sont les poissons qui 
la reçoivent. Amen ! 
16 La grenouille est un genre de batracien ayant les yeux sur la tête et pouvant voir loin derrière et loin devant 
mais pas le présent. Vous voyez ? « Moïse, Moïse, Moïse... le Messie va venir... Jésus est bon, Jésus a dit ceci, 
Jésus a dit cela, Jésus a fait cela... Jésus va venir » or Jésus-Christ est à l'œuvre sous un nouveau nom, sous 
une nouvelle apparence. Vous voyez ? La grenouille est de l’autre côté : « Frère Branham a dit... Frère 
Branham a dit... le 3ème pull va venir, le 3ème pull... ». Or nous sommes à minuit.   [Kc.9v33] [Kc.16v8] [Kc.131v5] 
17 Bien ! Dans Apocalypse 12:15-17, il s'agit du même combat que celui d'Apocalypse 19:11-21. Et nous 
connaîtrons la persécution et la prison. C’est la persécution mais, il n’y aura une plus grande persécution 
qu'après l'enlèvement des vierges sages. Car les vierges sages les frapperont de toutes sortes de plaies comme 
en Égypte: ils les frapperont d'aveuglement, d'ulcère, de paralysie, de  tremblement de terre, de  tempêtes, 
d’inondations, et de feu... 
18 Ainsi, on dira à un manguier: « Toi manguier, en vertu de « la Parole de Dieu », avant que je ne parvienne 
à toi,  porte des fruits mûrs, et que nous en mangions et qu'il y ait un grand reste » or ce n'est pas la saison des 
mangues mais les choses se passeront ainsi. 
19 Mais quand nous serons enlevés, les églises auront le dessus sur les vierges folles pour les tuer, ces vierges 
folles n'ont d'huile que pour ne pas renier leur appartenance au Message de leur temps. Quand on leur 
demandera: « Est-ce vous qui brûlez la bible et qui ne faites pas de statut et règlement intérieur pour votre 
église? ». Elles diront: « Oui ! ». Les églises diront: « Ils ont blasphémé contre le Saint-Esprit. Ils ont dit que 
l'esprit qui agit dans nos églises n'est pas le véritable Saint-Esprit! ». Et des tribunaux païens iront juger des 
choses saintes. Parce que le diable à travers ses enfants leur a permis de le faire. Et Les vierges folles ne 
pourront pas disparaître ou les frapper d'aveuglement mais aussi elles ne renieront jamais la foi. Amen !      
20 Retenez que chaque conversion en dehors du Cri de minuit est un recrutement pour le combat 
d'Armaguédon. Et Osborn, Morris Cerrullo et Ewald Frank parcourent la terre pour cela. 
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21 Dans Apocalypse 19:19, nous voyons les armées catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes 
rassemblées spirituellement au lieu appelé Égypte ou encore Armaguédon, pour nous livrer combat. Le verset 
18 dit qu'en ce temps-là, les richesses, la chair de ces églises qui sont les chevaux, seront pillées. Comme dans 
Apocalypse 17, ces rois d'Apocalypse 19:18 sont les présidents d'unions, conseils et fédérations d'églises qui 
sont des empires. Vous voyez ? Une église est un empire. Les chiliarques sont les présidents d'églises. Les 
esclaves sont les membres de ces églises. Les libres et les oiseaux sont ceux qui ne sont pas membres de ces 
églises. 
22 Et Apocalypse 16:13-14 dit que des esprits de démons feront des miracles pour rassembler les habitants de 
la terre pour le combat d’Armaguédon ! Qui sont donc ces anges de Satan qui rassemblent les habitants de la 
terre ? Aujourd’hui, vous devez savoir que Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert 
Angel, T. B. Joshua et David Oyedepo sont des anges de Satan qui accomplissent cette prophétie ! 
Aujourd’hui, vous devez savoir que Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham,  Edir Macedo, 
Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et Dante 
Gebel sont des anges de Satan qui accomplissent cette prophétie ! Aujourd’hui, vous devez savoir que Benny 
Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, 
Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado sont des anges de Satan qui accomplissent cette prophétie ! 
23 Maintenant, que se passa-t-il en Égypte? Tous ces dieux donnèrent leur autorité à l'armée du pharaon pour 
tuer les Juifs. Et ces églises donneront leur pouvoir et autorité aux polices et tribunaux pour persécuter les élus 
comme il a été de génération en génération jusqu’aujourd’hui.  Les dieux pharisiens, sadducéens, hellénistes, 
esséniens... donnèrent leur pouvoir aux soldats romains pour emprisonner et crucifier le Seigneur Jésus-Christ 
et persécuter les apôtres. Que se passera-t-il aujourd'hui? Les dieux des églises donneront leur pouvoir à la 
police et à la justice, aux foules, aux ONG pour persécuter les élus. Ne vous laissez pas distraire par les ONG! 
Ce sont des armes entre les mains de Satan. 
24 Maintenant, observez Apocalypse 11: « ...le feu sort de leur bouche et dévore leurs ennemis. Ceux-ci ont 
le pouvoir de fermer le ciel afin qu'il ne tombe point de pluie... ils ont pouvoir sur les eaux pour les changer 
en sang et pour frapper la terre de toutes sortes de plaies, toutes les fois qu'ils le voudront ». C'est l'autre 
phase de ce combat d’Armaguédon qui aura lieu en Israël avec Élie et Moïse après l'enlèvement de l'Église 
des nations. 
25 Bien ! Observez la grenouille, comme les serpents des eaux, la grenouille peut vivre dans l'eau et hors de 
l'eau. Mais le poisson ne peut pas le faire. C'est l'hypocrisie. Ils peuvent prier avec nous mais nous ne pouvons 
pas prier avec eux. Les poissons ne chercheront pas la camaraderie des grenouilles même si les deux vivent 
dans l'eau. Si vous remarquez, les grenouilles ont le même cri que le corbeau... Amen ! 
26 Bien! Après le combat d'Armaguédon et la persécution, ce sera la tribulation des nations à cause du sang 
des saints qui sera versé. Dans tous les cas, Apocalypse 16:13 à 16 ne parle pas d'une guerre israélo-arabe ou 
d'un pays contre un autre ou de Al Qaïda. Lisez très bien Apocalypse 16:13-16 et vous verrez Satan dans les 
églises, séduisant les habitants de la terre. Comme la marque de la bête, le combat d'Armaguédon est purement 
religieux. Tous les jeûnes intenses, ces campagnes d'évangélisation, ces miracles que vous voyez en dehors du 
Cri de minuit ont pour but le combat d'Armaguédon. Et ce qui déclenchera ce combat est déjà contenu dans 
ce Message mais Dieu le retiendra jusqu'à ce que tous les élus du monde entier L'entendent. Ayez les yeux sur 
les prédications telles que: « l'Église et l'Etat» ou le passage de leurs bibles au feu. Il ne peut pas venir plus 
vrai et dur que le Cri de minuit. Les nations attendent trois choses, un combat, une persécution puis une 
tribulation. Je prêcherai maintenant sur les éléments d'Apocalypse 19:11-21. Le nouveau nom inconnu qui 
vient dans la langue inconnue. Je ne savais pas ce que cela voulait dire mais Dieu les a révélés. Vous voyez ? 
27 Bien ! Maintenant, suivez-moi très bien, Apocalypse 2 et 3 montrent qu'au cours des sept âges, par rapport 
aux différentes assemblées des nations, le Seigneur Jésus-Christ a eu différents noms. Remarquez que c'est 
par rapport à l'Église que le Nom du Seigneur change et Apocalypse 19 dit qu'il y aura un Nom inconnu parce 
que la révélation de la langue inconnue était encore scellée. Vous voyez? Au début de tel âge ou de telle 
assemblée, les futurs nouveaux noms sont annoncés: « Voici ce que dit tel et tel… ». Vous voyez? L'étoile 
brillante du matin, le premier et le dernier, le Fils de Dieu, l'Amen, le Fidèle et Véritable... Qu'est-ce que c'est? 
À chaque stade de l'Église, Jésus-Christ prend un nouveau nom. Et à chaque stade des églises, Satan aussi 
prenait un nouveau nom. Vous voyez? Quand Jésus dit: « Je suis l'étoile brillante du matin », Satan dit: « Je 
suis catholique ». Quand le Seigneur Jésus-Christ dit: Je suis le Fils de Dieu, Satan aussi dit : je suis 
protestant-méthodiste. Quand le Seigneur Jésus-Christ dit : Je suis le Fidèle et Véritable, Satan aussi dit : je 
suis chrétien-évangélique, je suis chrétien baptiste, je suis chrétien anabaptiste, je suis chrétien assemblée de 
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dieux, je suis chrétien pentecôtiste, je suis chrétien adventiste, je suis chrétien luthérien... Vous voyez? De 
nouveaux noms, des noms diaboliques, des noms sataniques venant de l’enfer. 
28 Maintenant considérons Apocalypse 19:12: Je lis cela : «  ... Il porte un Nom ÉCRIT que nul ne connaît que 
lui seul » quel est ce nom écrit? Les sept tonnerres vont parler... Ce n'est pas un nom propre en remplacement 
de Jésus-Christ mais un attribut de sa manifestation. C'est le lieu de souligner qu'au commencement les noms 
exprimaient un message; que ce soit chez les hommes, chez les animaux ou chez les oiseaux. Le nom d'un 
oiseau est souvent le cri de cet oiseau. 
29 D'abord le verset 11 indique que c'est toujours le 7ème âge car Il est le Fidèle et Véritable d'Apocalypse 
3:14. Mais ici, il y a un nom inconnu et le verset 13 dit que ce nom s'appelle « la Parole de Dieu ». Or dans 
Apocalypse 2:12-17 l'âge de Pergame est l'ombre directe de l'âge de Laodicée dans sa phase de minuit dans 
Apocalypse 19. Pergame est le 3ème âge, Laodicée est le 7ème âge. Déjà à Pergame, Il est écrit: « Voici ce que 
dit Celui qui a l'épée aiguë à deux tranchants ». Dans Apocalypse 19:15: « une épée aiguë à deux tranchants 
sort de sa bouche afin qu'II en frappe les nations ». Or à Pergame, au verset 16, Il a dit: ...je combattrai contre 
eux par l'épée aiguë de ma bouche. Amen! 
30 À Pergame, Il a dit : Là où tu habites, là est le trône de Satan, Satan habite là, dans les églises mais tu n'as 
pas renié ma foi. Maintenant remarquez ceci: au verset 17 à Pergame il dit : Je vous donnerai à manger de la 
manne que j'ai cachée aux anges et aux hommes avant la fondation du monde. Je vous donnerai un caillou 
blanc sur lequel est ÉCRIT un nouveau nom. Amen ! Or, le nouveau nom de l'Épouse à Pergame est le nouveau 
nom de l'Époux à minuit. Le nouveau nom écrit d'Apocalypse 2:17 est le nouveau nom écrit d'Apocalypse 
19:12. Qu'est-ce que c'est? Le Cri de minuit. L'âge de Pergame est l'ombre du ministère final du 7ème âge. Dans 
Matthieu 25:6, le Cri a dit: « Voici l'Époux... ». Et quand nous sommes sortis, QUI avons-nous trouvé? 
Un Message écrit qui est, « la Parole de Dieu ». Personne ne peut connaître ce Message écrit, au sens pur de 
connaître, si ce n'est celui qui Le reçoit… Un grand mystère est révélé dans la simplicité. Amen ! 
31 Mais savez-vous comment la persécution arrivera? Combien étaient là quand un jour j'ai brûlé ma propre 
bible Louis Segond publiquement? Le mégaphone avait été pris et il y avait un homme, je ne sais de quelle 
ONG, il a voulu me défendre. Il a dit: « Rendez lui le mégaphone, c'est un citoyen! Et sur la base de la liberté 
d'expression, vous n'avez pas le droit de l'empêcher ! ». Mais quand il a appris que je venais de brûler 
publiquement une bible Louis Segond, il est parti. Vous voyez? Aucune ONG, aucune organisation ne peut 
défendre les élus dans la persécution! De tout temps, un homme peut-être! Mais aucune organisation comme 
le dit Ewald Frank. Dans l'Ancien comme dans le Nouveau Testament, cela n'existe pas! 
32 Et au chant du coq quand ce Message prendra une autre allure et que des anciens musulmans qui ont cru ce 
Message brûleront leur coran publiquement, cela déclenchera une persécution et par mesure de solidarité 
internationale, beaucoup d’États interdiront selon eux, une telle secte sur leurs territoires par des lois et les 
portes de la véritable Eglise seront fermées. Et toute nation qui n'appliquera pas cette mesure s'exposera à des 
sanctions internationales à commencer par des rappels d'ambassadeurs et suspensions de relations avec une 
telle nation et d'avec toute nation coopérant avec une telle nation. Mais y aura-t-il une nation qui ne l'appliquera 
pas? Non frères ! Et je vous dis encore que les nations se féliciteront d'avoir rayé cette secte de leur territoire. 
[Kc.13v25] 
33 Vous dites: « Frère Philippe, tout ce que tu dis paraît vrai mais par prudence, je l'accepterai quand cela 
va commencer! » Si vous devez l'accepter, c'est maintenant-même afin d'être du nombre des élus même si vous 
mourrez avant que ces choses arrivent! Sinon vous ne serez ni plus ni moins que celui de Matthieu 22:12 qui 
est entré dans la salle des noces sans rien comme œuvre selon que l'occasion lui avait été accordée auparavant. 
Que celui qui a des oreilles pour entendre entende. Amen ! 
 
Chapitre similaire : Kc.131 
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KACOU 41 : LE MYSTÈRE DES QUATRE BÊTES QUE TU AS VUES 

(Prêché le dimanche 21 janvier 2007 à Anyama, près d’Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Nous assistons encore à une autre phase de la ruse de Satan. Au départ, Satan a dit que Matthieu 25:6 était 
une simple parabole mais quand nous l’avons vaincu, il a dit: « C’est vrai, ce doit être un Message mais ce 
n’est pas toi Kacou Philippe parce que tu rends témoignage de toi-même, tu t’autoproclames prophète, ton 
témoignage n’est pas vrai ». Et après cela, il a dit qu’un prophète ne pouvait pas venir de l’Afrique et qu’un 
Noir ne pouvait pas être prophète messager. Après cela Satan a dit que le Cri de minuit, c’est le Seigneur Lui-
même qui crie au travers de plusieurs serviteurs de Dieu et il a envoyé une multitude de messagers de Matthieu 
25:6 et ici en Côte d’Ivoire il y a environ dix maintenant. Et en dernier lieu, cela fait maintenant trois personnes 
dont deux prophètes qui affirment que: «Kacou Philippe doit être vraiment le prophète messager de Matthieu 
25:6 mais seulement son temps est passé parce qu’on n’est plus dans la phase du Cri mais dans la phase de 
l’huile. Les vierges ont fini avec le Cri, elles doivent chercher l’huile en réserve. Le ministère d’Hégaï est fini! 
Dieu a fini de parler par Kacou Philippe! Ce qu’il dit maintenant, ce n’est rien d’autre que des répétitions. 
Nous devons prendre ce qui est dans le livre et avancer vers l’Époux! Si vous voulez écouter Kacou Philippe 
encore, il va vous prêcher sa personne». Vous voyez ? 
2 Ce n’est pas facile pour nous d’entendre de telles choses de quelqu’un qui croit que le Message est vrai. 
Mais ne soyons pas troublés, c’est une faiblesse. Seulement que ceux qui ont de telles pensées sachent que 
c’est un vieux démon. Quand Coré et Dathan et Abiram eurent la démangeaison de paraître, c’est ce qu’ils ont 
dit de Moïse, surtout quand Moïse a pris une femme Éthiopienne. Mais frères, soyez sereins! Un homme ne 
peut recevoir que ce qui lui a été donné du Ciel et si quelqu’un doit être à la place de David, ce ne sera ni 
Absalom ni Adonija. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Bien ! Une fois encore, je voudrais dire des choses étranges ce matin et si quelqu’un a une fois dit cela 
quelque part, je ne sais pas. Et si un frère ou une sœur n’a pas compris ce Message, qu’il ait l’humilité de le 
demander à un frère ou à son pasteur. 
4 Lisons maintenant Daniel 2:35... à la fin de l’interprétation de la vision que Dieu accorda à Nebucadnetsar. 
Quand cette pierre frappa la statue et la broya, la Bible dit que… lisons cela maintenant: « …alors furent 
broyés ensemble le fer, l'argile, l'airain, l'argent et l'or, et ils devinrent comme la balle de l'aire d'été ; et le 
vent les emporta, et il ne se trouva aucun lieu pour eux; et la pierre qui avait frappé la statue devint une 
grande montagne qui remplit toute la terre». Amen! Prêtez bien attention à la dernière partie de ce 
verset: « …et la pierre qui avait frappé la statue devint une grande montagne qui remplit toute la terre». 
5 Je voudrais prêcher ce matin sur le sujet: le mystère des quatre bêtes que tu as vues. Je parlerai aussi de deux 
autres chapitres du livre de Daniel. D’abord Daniel 7, là où il est parlé de ces quatre bêtes sauvages que sont: 
le lion, l’ours, le léopard et une quatrième bête sans nom. Et ce songe de Daniel est en brèche entre celui de 
l’immense statue qui fut broyée et celui du chapitre 8. Là où il est parlé d’un bélier qui est la deuxième bête 
parce que c’est l’empire Mède et Perse comme le dit Daniel 8 :20 puis d’un bouc qui est la troisième bête, 
c’est-à-dire le Javan qui est l’empire mondial Grec.  
6 Mais avant cela, quelle est cette pierre qui brisa la statue? C’est de cette pierre que je voudrais d’abord parler. 
D’où vient cette pierre ? Depuis quand cette pierre quitta-t-elle le Ciel ? À quoi était destinée cette pierre ? Ici 
dans Daniel 2, cette pierre entra en scène quand le temps de corruption assigné à cette immense statue fut 
achevé, c’est-à-dire après que les quatre grands empires furent manifestés sur la terre! 
7 Et après que l’immense statue qui est leur symbole fut brisée, la Bible dit que ce caillou blanc devint une 
grande montagne, il fut recouvert d’une montagne qui avait procédé de lui et qui devint immense et remplit 
toute la surface de la terre. Amen! Et cette montagne devint la matrice du caillou blanc. Et il n’exista rien sur 
la terre si ce n’est ce caillou blanc et la montagne qui le porte en son sein. Ainsi, cette pierre est restée la même 
pierre de la révélation prophétique qu’elle était mais cette fois elle fut placée dans une montagne. Amen! 
8 Or, ici, le prophète Daniel a indiqué que la tête d’or était l’empire babylonien dont Nebucadnetsar était le 
chef. Et la poitrine et bras d’argent sont l’empire Mède et Perse. Et le ventre et les cuisses d’airain sont l’empire 
mondial grec. Et les deux pieds sont l’empire romain. Ce sont là des événements dont l’accomplissement avait 
déjà commencé sur la terre. 
9 Mais quant à la grande vision que Daniel avait eue au chapitre 8, la Bible dit que là, cette grande vision qui 
est dans un sens celle du chapitre 7 dont les figures étaient des images existantes comme dans Apocalypse, ce 
fut le cas d’un certain sept Messages à sept assemblées d’Asie qui auront leur accomplissement prophétique à 
la fin des temps. Là, pour ces lettres aux sept assemblées qui sont à Ephèse, Smyrne, Pergame, Thyartire, 
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Sardes, Philadelphie et Laodicée, la Bible ne l’annonça même pas cependant nous avons vu qu’elles 
contenaient des signes prophétiques pour l’Église des nations. Mais quant aux quatre bêtes de Daniel 7 et aux 
autres quatre bêtes de Daniel 8, la Bible affirme que leur accomplissement est pour le temps de la fin. Amen! 
10 Lisons cela dans Daniel 8:15-17: «Et il arriva que, lorsque moi, Daniel, j'eus vu la vision, j'en cherchai 
l'intelligence ; et voici, comme l'apparence d'un homme se tint vis-à-vis de moi ; et j'entendis la voix d'un 
homme au milieu du fleuve Ulaï; et Il cria et dit: Gabriel, fais comprendre à celui-ci la vision. Et Il vint près 
du lieu où j'étais, et quand Il vint, je fus effrayé et je tombai sur ma face; et il me dit: Comprends, fils d'homme, 
car la vision est pour le temps de la fin». Amen! 
11 Il dit: fils d'homme, c’est-à-dire prophète, comprends seulement que la vision est pour le temps de la fin. 
Ainsi, les quatre bêtes de Daniel 7 et de Daniel 8 ne sont ni l’empire babylonien, ni l’empire Mède et Perse, 
ni l’empire mondial grec, ni la Rome païenne mais leur accomplissement est pour le temps de la fin! Amen! 
Daniel 7 :17-18 dit: «Ces grandes bêtes, qui sont quatre, sont quatre rois qui surgiront de la terre ; et les 
saints des [lieux] très-hauts recevront le Royaume, et posséderont le Royaume à jamais, et aux siècles des 
siècles». Vous voyez ? 
12 Que ce soit au chapitre 7 comme au chapitre 8 de Daniel, nous remarquons que juste après ces quatre bêtes, 
les saints qui entrent en scène reçoivent la royauté et la domination à jamais, et aux siècles des siècles. Amen! 
13 Or la chose la plus importante que je voudrais faire remarquer est que l’accomplissement de ces visions est 
pour le temps de la fin. Ainsi, ce n’est pas au temps de Nebucadnetsar ou dans l’Ancien Testament qu’il faut 
chercher l’accomplissement de ces visions mais à la fin des temps. Or c’est la manifestation du Seigneur Jésus-
Christ en chair pour notre rachat qui marque et qui annonce le commencement de la fin des temps. Et c’est à 
partir du Seigneur Jésus-Christ qu’il faut chercher la manifestation de la première bête de Daniel 7 et Daniel 
8. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Bien ! Combien savent et croient que Babylone dont Apocalypse 17 et 18 parlent n’est ni Babylone de 
Nimrod dans la Genèse, ni la Babylone de Nebucadnetsar au milieu de la Bible mais qu’il s’agit de l’église 
catholique romaine. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen ! »]. Et la Bible dit que cette première bête fut mise sur 
ses pieds comme un homme et qu’un cœur d’homme lui fut donné et elle se comporta comme une nation avec 
un État, ayant un statut d’Etat avec des ambassadeurs. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et si vous croyez que 
l’église catholique est la première bête de Daniel 7 et 8, c’est-à-dire l’image de Babylone à la fin des temps 
alors ce n’est pas derrière l’église catholique, c’est-à-dire avant l’église catholique qu’il faut chercher les trois 
autres bêtes. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!] . 
15 Et si cette première bête à la fin des temps est religieuse alors les trois autres bêtes le sont également!  Et 
si cette bête à la fin des temps est une église-empire alors les trois autres bêtes qui viendront après elle seront 
elles aussi des églises-empires! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et après les versets 15, 16 et 17 de Daniel 8, 
le verset 26 dit: «Et la vision du soir et du matin, qui a été dite, est vérité. Et toi, serre la vision, car elle est 
pour beaucoup de jours». Amen! Et l’histoire de l’Église et le Cri de minuit, révèlent quatre phases, quatre 
stades du christianisme. Vous voyez ? 
16 Quatre empires religieux dont le premier est le catholicisme et trois autres empires religieux que sont la 
bête issue du protestantisme dont les principales cornes sont: l’église luthérienne, l’église calviniste, l’église 
zwinglienne, l’église anglicane, l’église méthodiste, l’église anabaptiste et le commencement de l’église 
baptiste. Et ce protestantisme sauvage est le bélier de Daniel 8. Et le bélier est la forme avancée de l’agneau 
et les sacrificateurs n’en ont plus besoin pour le sacrifice d’une odeur agréable à l’Éternel. Et le bélier est donc 
une progression de l’agneau, il est la postérité de l’agneau, c’est-à-dire la postérité de ceux qui sortirent sous 
le veau d’Apocalypse 4:7. Le bélier est la forme avancée et maintenant sauvage de véritables agneaux de Dieu 
que furent Martin Luther, Jean Calvin, Jean Huss, John Wyclif, John Wesley... et tous ceux qui crurent en eux 
et qui furent leurs disciples ! Même si les méthodistes et luthériens aujourd’hui ne le savent pas, leur foi 
professe que la volonté de Dieu c’est de croire en celui qu’Il a envoyé mais seulement c’est une foi vieillie 
comme le bélier devant l’agneau. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17 Et après le bélier vient le bouc qui est l’ensemble des mouvements évangéliques, l’ensemble des églises 
évangéliques, des animaux sauvages, de purs enfants du diable. Ce qu’ils croient n’a jamais été une fois la 
Parole de Dieu. Ceux qui sont leurs pères n’ont jamais été des messagers authentiques de Dieu. Ce sont des 
boucs. Des animaux purement sauvages. Ils sont nés de la théologie et de la divination et ont grandi sous la 
puissance des démons qu’ils ont toujours cru être le véritable Saint-Esprit et qui ne le sont pas. C’est ce que 
sont toutes ces églises évangéliques ou à caractère évangélique ou encore descendant de l’œuvre d’un homme 
agissant en dehors du Cri de minuit. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
18 Quand quelqu’un dit : «Je suis de l’église foursquare» ; alors c’est un bouc ! «Je suis du ministère MEROS, 
MIEVA, MEDA, MIEVI ou tel ministère évangélique, international ou prophétique…» ; alors c’est un 
bouc ! «Je suis mormon, je suis témoin de Jéhovah...» ; alors c’est un bouc ! «Je suis du ministère évangélique 
tel…» ; alors c’est un bouc ! Si quelqu’un se tient devant vous, peu importe ce qu’il est pour vous dans la chair, 
dès qu’il dit : «Je suis de l’église évangélique telle ou telle !» alors frères, sachez que vous avez un bouc velu 
en face de vous ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
19 Tout ce qu’ils ont, c’est un zèle et une puissance démoniaque ! C’est ce que fit le bouc et il n’y eut jamais 
une bête aussi puissante que le bouc ! Et durant bien des années, alors que le Frère Joseph était à l’église 
baptiste œuvres et missions, alors que son espoir pour le Salut reposait sur cette église qu’il estimait au-dessus 
de toute autre église, il a vu en plein culte une vision… il dit : «Alors que j’étais assis dans l’église, je vis que 
des boucs gardaient l’entrée de l’église. J’ai regardé l’autre côté et pareillement des boucs gardaient les 
portes de l’église». 
20 Tout homme dira que Tommy Osborn, Benny Hinn, Reinhard Bonnké, Morris Cerrulo, Yonggi Cho, 
WatchmanNee ou Billy Graham est plus spirituel qu’un vulgaire méthodiste or aux yeux de Dieu il n’en est 
pas ainsi. Et dans l’Ancien Testament, quand on offrait les boucs en sacrifice parmi les veaux et les béliers, ce 
n’était pas pour une offrande agréable à l’Éternel mais c’était surtout pour l’expiation parce que le peuple a 
agi comme des boucs et par ailleurs ce sacrifice symbolisait la postérité des boucs parmi le peuple. [Ndr : 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
21 Bien ! Voyons maintenant le protestantisme ! Remarquez donc quelque chose de très important: 
Premièrement, au chapitre 7 de Daniel, la Bible parle d’abord d’un lion qui est l’empire babylonien, c’est-à-
dire le catholicisme puis d’un ours qui est le protestantisme puis d’un léopard qui est l’ensemble des 
mouvements évangéliques avec la force et la puissance par lesquelles il va conquérir la terre  puis d’une 
quatrième bête sans nom qui est l’ensemble des branhamistes et cette quatrième bête proférait de grandes 
choses et l’une de ses cornes avait des yeux d’homme, c’est-à-dire beaucoup de connaissance selon ce qui est 
prédit aussi dans Daniel 12:4. Amen ! 
22 Vous et moi ne savions pas pourquoi le Message était comme dirigé contre les branhamistes mais 
aujourd’hui, nous comprenons qu’il devait en être ainsi car la tête d’or étant l’empire babylonien catholique 
d’Apocalypse 17, les pieds de fer et d’argile devaient être la bête sans nom et c’est cette bête sans nom que la 
pierre devait frapper premièrement. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
23 Et après cette quatrième bête, il ne viendra ni bête ni corruption et les saints des lieux très-hauts, assis dans 
les lieux célestes au-dessus de toutes théologies, de toutes séductions et de tous saints-esprits d’églises, 
posséderont le royaume à toujours. Ces saints-là possèderont la terre à jamais et aux siècles des siècles car en 
eux se trouve maintenant l’interprétation du caillou blanc qui a frappé cette immense religion appelée 
christianisme. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Et au temps du prophète William Branham, un éminent pasteur du nom de Junior Jackson a eu un songe de 
première importance… Je vais lire cela dans Monsieur est-ce l’heure : «…L'eau, en coulant, avait gravé des 
sortes de caractères sur ces pierres, et vous étiez là, en train d'interpréter ce qui était écrit sur ces pierres… 
nous nous tenions là, vous écoutant interpréter cette écriture mystérieuse qui se trouvait sur les pierres de 
cette montagne… Vous avez ensuite ramassé quelque chose qui se trouvait comme en l'air, quelque chose 
ressemblant à un levier… Comment vous l'avez fait, je ne sais pas. Mais vous avez frappé le sommet de cette 
montagne, l'avez coupé tout autour, et vous avez enlevé le capuchon. Il était en forme de pyramide. Et vous 
avez complètement détaché le sommet… et là-dessous se trouvait de la pierre blanche, du granit ; et vous avez 
dit:… Observez ceci ! ». Amen ! 
25 Et toujours dans le songe, William Branham a dit à tous les prédicateurs de s’approcher et quand ils furent 
tous montés, William Branham leur a dit de garder les regards sur cette pierre blanche sans caractère, 
inscription ou écriture dessus. Et Junior Jackson dit que pendant que les prédicateurs regardaient, William 
Branham s’est glissé de côté et s’en est allé vers l'ouest. Et alors les prédicateurs ont commencé à aller chacun 
dans sa direction, il dit que certains partirent dans cette direction, d'autres dans cette direction-là. Et d'autres 
dans une autre direction. Et c’est ce qui s’est réellement passé dans le christianisme. [Ndr : L’assemblée 
dit: « Amen! »]. [Kc.34v30] [Kc.80v7] [Kc.130v16] 
26 Maintenant pourquoi William Branham coupa le sommet de cette pyramide ? C’est à cause de cette 
immense statue à nouveau dressée sous le nom de christianisme. Et William Branham a simplement coupé le 
sommet et a vu cette pierre blanche sans inscription mais quant à l’interprétation, c’est un autre personnage 
qui allait venir après lui. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Pourquoi Dieu n’a pas permis à William 
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Branham d’interpréter ce caillou blanc qui est la langue inconnue ? C’est parce que sa postérité allait devenir 
la quatrième bête qui est le branhamisme. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
27 Bien ! Observons toujours ce chapitre 8 de Daniel, la Bible parle d’un bélier qui est la deuxième bête puis 
un bouc qui est la troisième bête puis d’une quatrième bête sans nom ayant beaucoup de connaissances et 
entendant des énigmes, c’est-à-dire des mystères. 
28 Mais retenez que la bête la plus puissante est la troisième bête qui est le bouc, c’est-à-dire l’ensemble des 
églises évangéliques. Et voici ce que la Bible dit concernant cette troisième bête de Daniel 8 : «Et je 
considérais, et voici, un bouc venant du Couchant sur la face de toute la terre, Vous voyez ? Cette bête vient 
du Couchant, c’est-à-dire l’Amérique, c’est de l’Amérique qu’est parti le mouvement évangélique. Bien ! Je 
reprends… Et je considérais, et voici, un bouc venant du Couchant sur la face de toute la terre, et qui ne 
touchait pas la terre ; et le bouc avait une corne de grande apparence entre ses yeux. Et il vint jusqu'au bélier 
qui avait les deux cornes, que j'avais vu se tenir devant le fleuve, et courut sur lui dans la fureur de sa force. Et 
je le vis arriver tout près du bélier, et il s'exaspéra contre lui et frappa le bélier, et brisa ses deux cornes, et le 
bélier fut sans force pour tenir devant lui : et il le jeta par terre et le foula aux pieds, et il n'y eut personne qui 
pût délivrer le bélier de sa main. Et le bouc devint très grand ; et lorsqu'il fut devenu fort, la grande corne fut 
brisée, et quatre cornes de grande apparence s'élevèrent à sa place, vers les quatre vents des cieux. Et de l'une 
d'elles sortit une petite corne, et elle grandit extrêmement vers le Midi, et vers le Levant, et vers le [pays] de 
beauté». Amen ! Vous voyez ? 
29 Cette bête est le mouvement évangélique et quel est ce catholique qui peut tenir devant cette bête ? Quel 
est ce méthodiste, luthérien ou nazaréen qui peut tenir devant ce mouvement devant lequel se tiennent des 
géants comme Tommy Osborn, Benny Hinn, Reinhard Bonnké, Morris Cerrulo, Yonggi Cho, Watchman Nee, 
Billy Graham... et ceux-là sont les transgresseurs qui comblent la mesure devant la face du Dieu Tout-Puissant. 
[Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
30 Et j’ai appris que dans un stade, l’onction était si forte sur Morris Cerrullo qu’on ne pouvait pas s’approcher 
de lui dans un rayon d’environs cinq mètres. Et il fut dit de l’un d’eux que parce qu’il était assis dans un avion, 
une onction de conviction de péché descendait et plusieurs pécheurs qui étaient dans les villes au-dessus 
desquelles l’avion passait se repentaient de leurs péchés. Vous voyez ? Des hommes se repentaient de leurs 
péchés mais je vous dis que ce sont des ruses de Satan et ce sont des onctions démoniaques. [Ndr : L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Ni avant, ni après le Seigneur, un empire même païen n’a pas eu autant d’influence sur 
l’humanité. Et la Bible dit que la domination lui fut donnée et en réalité, cette domination ne lui fut jamais 
ôtée même devant la face de la quatrième bête qui est le branhamisme! 
31 Quant à cette quatrième bête sans aile et sans nom, elle n’eut aucune influence en dehors de ses yeux sur 
sa corne et ses dents de fer pour broyer tout catholique, protestant ou évangélique qui tomberait entre ses mains 
et la Bible dit qu’elle avait des ongles d’airain. Et c’est ce que sont les branhamistes! Vous voyez ? Daniel 
7:23 dit: «Il dit ainsi: La quatrième bête sera un quatrième royaume sur la terre, qui sera différent de tous les 
royaumes...». Et le branhamisme, cette quatrième bête avait certes des dents en fer et une bouche qui proférait 
de grandes choses mais la Bible ne dit nulle part que l’empire branhamiste aura une influence quelconque 
devant les trois premières bêtes que sont l’église catholique, le protestantisme et l’ensemble des églises 
évangéliques.  Et qu’est-ce que des pieds de fer et d’argile devant des cuisses d’airain? Et ce qui est 
remarquable, la Bible dit que cette quatrième bête sans nom n’eut pas une longue vie quand soudainement le 
caillou blanc la frappa et la brisa sans main. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
32 Et après cette quatrième bête vient le peuple des saints. La Bible dit : «Ces grandes bêtes, qui sont quatre, 
sont quatre royaumes qui surgiront de la terre ; et les saints des lieux très-hauts recevront le Royaume, et 
posséderont le Royaume à jamais, et aux siècles des siècles». En Parole, ces saints écraseront et domineront 
les catholiques, les protestants, les évangéliques et les branhamistes à toujours et aux siècles des siècles. La 
Bible dit dans Daniel 2 :44: «Et dans les jours de ces rois, le Dieu des Cieux établira un Royaume qui ne sera 
jamais détruit; et ce Royaume ne passera point à un autre peuple; il broiera et détruira tous ces royaumes, 
mais lui, il subsistera à toujours». [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous voyez? 
33 Dans les jours où ces quatre bêtes seront manifestées sur la terre, le Dieu des Cieux Lui-même établira un 
royaume de la Parole sur la terre et cette royauté ne passera plus jamais à un autre peuple. [Ndr : L’assemblée 
dit: « Amen! »] . Ce sera le retour à la direction de Dieu par un prophète messager vivant. Ce peuple marchera 
toujours avec un prophète vivant et quand son prophète quittera la terre, il criera à Dieu et Dieu enverra un 
autre prophète. Les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes marcheront par les hommes mais le 
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peuple de Dieu marchera toujours par un prophète messager vivant sur la terre. [Ndr : L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
34 La Bible ne dit pas qu’il s’élèvera ou que Dieu suscitera mais que le Dieu des Cieux é-ta-bli-ra une royauté 
sur la terre. Ce sera sa propre royauté. Car plus jamais un saint-esprit catholique, protestant, évangélique ou 
branhamiste ne les séduira! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Plus jamais, que ce soit pour un mariage ou 
pour un mort, ils ne franchiront la porte d’un temple catholique, protestant, évangélique ou branhamiste. [Ndr : 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Plus jamais ils ne liront dans un livre évangélique ou dans une fausse version de 
la Bible. Plus jamais ils n’écouteront l’enregistrement d’un chant, d’un témoignage ou d’une prédication 
évangélique. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
35 Ici sur la terre, nous pouvons manger avec eux, dormir avec eux, emprunter le même véhicule avec eux 
mais l’heure vient où nous ne les verrons plus jamais car la séparation qu’apporte la Parole est une séparation 
éternelle. Et en vertu d’Apocalypse 12:14, la séparation de l’âme a déjà eu lieu et nous attendons seulement la 
séparation de corps. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »].  
36 Au commencement, Dieu dirigeait son peuple par un prophète. Moïse était prophète, Josué était prophète. 
C’était toujours des prophètes jusqu’à Samuel et Israël voulait un homme, un pasteur, un révérend, un bishop 
et Dieu leur accorda cela. Mais à la fin des temps, le peuple de Dieu, le peuple des lieux très haut reçoit un 
prophète de Dieu et ce peuple ci ne demandera jamais à marcher sans un prophète messager sur la terre. Jamais 
un apôtre ne les conduira, jamais un prophète d’église ne les conduira, jamais un évangéliste ou un docteur ou 
un pasteur ne les conduira. Mais ils marcheront toujours par un prophète messager vivant ayant un appel 
prophétique, ayant une commission prophétique, ayant un message prophétique. Ainsi en est-il de la véritable 
volonté de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.15v5] 
37   Et par un prophète, Dieu fit monter Israël hors d’Egypte et par un prophète Israël fut gardé. Josaphat avait 
cette révélation et il a dit à Israël : « Ô toi Israël, confie-toi en Dieu et confie-toi en ses prophètes. » [Ndr : 
L’assemblée dit: « Amen! »]. La Bible est le livre des livres des prophètes. C’est pour les élus que Dieu a 
toujours envoyés les prophètes sur la terre et pour les élus, Dieu enverra toujours des prophètes sur la terre 
jusqu’à ce que l’enlèvement arrive. Et que celui qui peut comprendre comprenne. 
 
Chapitre similaire : Kc.77 
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KACOU 42: L'HISTOIRE CONFIRME LA RÉVÉLATION 

(Prêché le dimanche 21 Mars 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Je désire d'abord parler un peu de Genèse 4:15-16. Prenons donc nos Bibles. [Ndr : Frère Philippe lit Genèse 
4:9 à 16]. Bien ! Je voudrais insister sur les versets 15 et 16. Nous voyons là l'un des tous premiers tribunaux 
de l'humanité. Caïn fut jugé et condamné à l'exécution mais, fit appel. A l'instance suprême, il fut condamné 
à être marqué par un esprit. Et selon le verset 16, il sortit de la présence de Dieu. Pourquoi? Parce que c'était 
sous la grâce. D'abord c'était la loi: « Ne faites pas ceci, ne mangez pas cela... » et quand Adam et Ève ont 
failli et que Dieu les frappa et les chassa dans sa colère, un jour Dieu descendit dans le jardin, et Il se souvint 
d'eux et changea cette loi en grâce et même alla vers eux comme Il le fit en Jésus vers nous pour nos péchés. 
2 Un signe ou un sceau dans la Bible signifie dans ce sens un esprit. Dieu mit un esprit mauvais sur Caïn. Dès 
cet instant, quand Caïn dormait, il voyait en songe qu'il se bagarrait, tuait et blessait les gens à sang. Car le 
signe qui avait été mis sur lui est un esprit de meurtre et il devait en chercher la délivrance pour qu'il n'aille 
pas en enfer. S'il est délivré de cet esprit, au jugement dernier, ce crime ne lui sera pas imputé. Mais aussi, s'il 
n'est pas délivré, dès que Dieu le verra venir, Il verra ce signe sur lui et Il saura que c'est l'assassin d'Abel. Et 
jusqu'à sa mort, Caïn ne cessera jamais de voir en songe ces choses. C'est l'enfer qui crie contre lui. 
3 Et après cela, un jour, il se masturba et versa sa semence par terre comme Onan dans Genèse 38, la terre cria 
à Dieu pour une malédiction sans cause sur elle et Dieu mit un autre signe sur Caïn. Alors, dans des songes, il 
se souillait et il lui arrivait de se réveiller souillé par sa semence. Pourquoi? Dieu avait mis sur lui un esprit 
qui fit que sa semence versait sur lui-même pour le souiller. La malédiction qu'il jetait sur la terre tombait sur 
lui-même et sur tout ce qui était à lui et sur tout ce à quoi il mettait sa main. Chaque péché mettait un signe 
sur Caïn. Puis, il avait couché avec une femme qu’il n’avait pas dotée et maintenant, il couchait avec des 
femmes en rêve, il mangeait en rêve, il s'envolait en rêve, il était poursuivi en rêve... Qu'est-ce que c'est? Sous 
la loi, il méritait la mort mais sous la grâce, Dieu mettait des signes qui sont des esprits mauvais sur lui et lui 
donnait l'occasion d’être délivré avant sa mort et avoir la Vie éternelle à travers un prophète messager qu’Il 
enverrait sur la terre. Or, de la même manière que Dieu a traité au départ, c'est ainsi qu'Il traitera avec nous. 
Amen ! 
4 Je voudrais maintenant aborder le sujet qui se rapporte à la comparaison entre les bibles Darby, Ostervald, 
David Martin et Louis Segond. De la même manière que l'Église a une histoire, c'est ainsi que la Bible aussi a 
eu une histoire. J'ai parcouru quelques livres d’histoire. Et je n'ai rien à rectifier de tout ce que j'ai prêché 
jusqu'à ce jour. L'histoire confirme la véritable Parole de Dieu. J'ai vu comme Eusèbe, Polycarpe, Cyprien, 
Martin Luther, Jean Calvin, John Wesley et tous les autres. 
5 Mais je ne dis pas que c'est sur telles choses ou telles erreurs que King James ou Louis Segond est du diable 
mais sur la base de la révélation que j’ai reçue le 24 avril 1993. Et porter ces bibles c’est choisir d’aller en 
enfer. Selon Matthieu 16 :18-19, le Seigneur Jésus-Christ a promis de bâtir son Église sur la révélation 
spirituelle. C'est ce qui importe pour nous. Brûler la bible Louis Segond n'est rien par rapport à ce que nos 
ancêtres ont éprouvé à l'avènement du christianisme. Ils avaient des fétiches puissants qui leur donnaient des 
enfants, des bénédictions de toutes sortes, des génies « bienfaiteurs »... Et du coup, quelqu'un apparaît pour 
leur dire que tout cela est mauvais et qu'ils doivent brûler ces fétiches. C'était dur, plus dur pour des gens qui 
ne savent pas lire…  mais ces pauvres illettrés ont brûlé ces fétiches. Et au  jugement, je vous dis que ces âmes 
viendront au jugement et condamneront ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes 
aujourd’hui. 
6 Et aujourd’hui, alors que vous savez lire, vous avez élevé des statues de Pierre, de Paul,  Marie, Jésus dans 
vos églises. Et on vous demande de briser cela alors que vous savez lire. Et vous dites : « Non nous ne pouvons 
pas faire cela. Ce sont des statues de Pierre, de Paul… ». Mais, que faites-vous de la bible entre vos mains 
maintenant ? Dieu vous condamnera. Des illettrés se lèveront au jugement pour vous condamner. Vous fils du 
diable catholiques, vous fils du diable protestants, évangéliques, branhamistes. Vous fils du diable, l’enfer 
vous est réservé. Et vous dites : « Non, nous ne pouvons pas briser cela. Ce sont des statues de Pierre, l'homme 
à qui Jésus a remis les clés et là ce sont des statues de Jésus lui-même, c'est l'évêque lui-même qui les a 
apportées l'an passé. ». Mais, des insignifiants comme nous, disaient à vos pères de briser ces statues car Satan 
se tenait derrière. Ceux qui sont de Dieu obéissaient. Vous voyez? Satan derrière des choses saintes? Derrière 
une statue de Jésus Lui-même? Même derrière une bible? C'est ce que l'homme ne comprend pas... 
7 Maintenant, je voudrais dire des choses qui pourront scandaliser certains: Sachez que si au temps de William 
Branham quelqu’un vient baptiser par aspersion, qu’il s’appelle Martin Luther ou John Wesley, c’est un faux 
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prophète! Et aujourd’hui alors que l’Église est à minuit, et en vertu de la révélation de l’heure, si quelqu’un 
vient prêcher, se servant de deux ou plusieurs versions de la Bible, c’est un faux prophète, un menteur même 
s’il s’appelle Martin Luther, John Wesley ou William Branham. Vous voyez ? C’est un menteur car là où telle 
version lui donne tort, telle autre version lui donne raison. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!] .  
8 Mais comment la Bible a été transmise jusqu'à ce jour, c'est de cela que je désire maintenant parler. D'abord, 
les livres de l'Ancien Testament ont été écrits en Hébreu mais Daniel 2:4 à Daniel 7:28 a été écrit en Araméen, 
langue officielle d'Orient depuis le VIIIème siècle avant Jésus-Christ, tandis que le Nouveau Testament est en 
grec ancien. 
9 Maintenant remarquez ceci: après la couverture de la version Darby, il est écrit: « Traduit d'après les textes 
originaux hébreu et grec » et après la couverture de Louis Segond, il est aussi écrit : « traduit d'après les textes 
originaux hébreu et grec », or ce n’est pas le même texte original. La traduction de la quasi-totalité des bibles 
que nous voyons vient du « textus receptus » c’est-à-dire texte reçu, une transposition latine d’Erasme de 
Rotterdam des textes originaux-maîtres avec une harmonisation à cause des lectures publiques. C'est-à-dire 
qu’il prend Ézéchiel 1:1 et il le traduit mot à mot de la manière suivante: « Au milieu de - et moi - du mois - le 
cinq - le quatrième - année - dans la trentième - et il advint - d’Elohim - des visions - et je vis - les Cieux - 
furent ouverts - Kebar - le fleuve - sur - de la déportation ». 
10 Ce qui prête à confusion est que, ce texte est aussi appelé: « texte original » or c'est déjà traduit en latin, 
français, anglais... Et c'est ce texte qui a servi à la traduction de plusieurs versions, ce texte a servi à la 
traduction de William Tyndall, ce texte a servi à la traduction de King James, à la traduction du docteur en 
théologie Jean Frédéric Ostervald, à la traduction du réformateur Martin Luther au 16ème siècle. Ce sont des 
révisions de traduction. Je n'ai rien contre une fidèle traduction d'une langue à une autre, mais c’est une révision 
de traduction. Amen ! J'ai appris que l'un des cinquante-quatre traducteurs de King James était si fort dans les 
langues que s'il était là à la tour de Babel, au temps où Dieu confondit les langues, il allait être interprète. Vous 
voyez ? 
11 Mais d'entre ces traducteurs, comme John Nelson Darby, William Tyndall ce digne fils de Dieu a marqué 
son époque, il avait une mission plus noble que celle de traduire la Bible. Comme Darby, il parlait hébreu, 
grec, latin, anglais, italien, espagnol et français, si bien que chacune de ces langues aurait pu être sa langue 
maternelle. Son malheur, c'est d'avoir rencontré Erasme de Rotterdam, l'auteur du Textus Receptus. William 
Tyndall a dit en 1522 à Cambridge : « Je défie le pape et toutes ses lois, si Dieu me prête longue vie, je ferai 
qu'en Angleterre le garçon qui pousse la charrue connaisse l'Ecriture mieux que le pape lui-même. ». William 
Tyndall fut emprisonné puis brûlé vif le 06 octobre 1536 et au moment où les flammes l'enveloppaient, il éleva 
cette prière: « Oh Seigneur, ouvre les yeux du roi d'Angleterre... ». Amen ! 
12 En vue des lectures publiques, le « Textus Receptus » a été soigneusement harmonisé. Ainsi, il y a eu ajout 
d'une multitude de versets dans l’Ancien et dans le Nouveau Testament. Par exemple, il y a eu ajout d'un verset 
14 à Matthieu 23 en vue d'harmoniser ce texte avec celui de Marc 12:40. Ajout de: « Il te serait dur de regimber 
contre les aiguillons. Alors, tout tremblant et effrayé, il dit: Seigneur, que veux-tu que je fasse? Et le Seigneur 
lui dit », cela a été ajouté  à Actes 9:5 et 6 en vue d’harmoniser le texte de Actes 9 avec celui de Actes 26:14. 
13 Et donc tous les traducteurs de la bible qui se sont inspirés de ce fameux manuscrit ont recopié la plupart 
de ces ajouts selon qu'ils l'ignorent ou qu'ils le trouvent normal. 
14 Ainsi, dès la fondation de l'Église, il n'y eut pas de textes réunis en un seul livre comme on voit cela jusqu'au 
troisième siècle, le canon de Muratori et en 382, le prédicateur Jérôme commença la traduction de la Vulgate. 
Il avait passé dix-neuf ans à Bethléhem et parlait parfaitement hébreu et grec. Ce ne fut pas la version inspirée 
de Dieu comme Darby mais Dieu tolérait cela et c'est la Bible qui servit à la traduction de dizaines d'autres 
pendant plus de dix siècles. Lefèvre d'Etaples la traduisit en français, John Wyclif la traduisit en anglais... 
Mais des mots hébreux et grecs étaient remplacés par leurs synonymes ou leurs équivalents. Ainsi, on a mis 
« pénitence » à la place de « repentir ». Par exemple, si vous volez, vous devez faire pénitence! Vous devez 
vous mettre à genoux sur du gravier sous un soleil ardent avec une brique de vingt kilogrammes sur la tête et 
alors Dieu vous pardonnera. 
15 Puis en second lieu, au 16ème siècle, à la demande des Vaudois, le prédicateur Robert Olivetan, cousin de 
Jean Calvin, traduisit sur les originaux une meilleure version de la Vulgate, version qui fut éditée en 1535 et 
qui servit de support à la bible de Genève, d'Ostervald et à la synodale... Cette version demeura la plus fidèle 
aux textes originaux-maîtres jusqu'à celle de l'avocat John Nelson Darby en 1859. 
16 Et l'édition de Olivetan fut préfacée par Jean Calvin en ces termes et cela me marqua beaucoup… Je vais 
lire cela: « À tous empereurs, rois, princes,  peuples de la terre de Dieu... Cette œuvre sacrée n'a pas une 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
origine récente. Aussi ne nous semble-t-il pas qu'elle ait besoin de l'approbation des hommes. De même, nos 
adversaires murmureront et s'indigneront. Qu'est-ce à dire, sinon qu'ils reprochent à Dieu d'avoir permis ce 
Bien? Oh! S'ils avaient vécu au temps où Philippe avait quatre filles vierges qui prophétisaient, comme ils 
auraient eu de la peine à les supporter! ... 
17 Mais s'ils rencontrent de ces endroits,  je les invite à ne pas attaquer et à ne pas incriminer un savant qui 
a bien mérité des études sacrées. Quant à ceux dont aucune considération ne saurait contenir la plume ou la 
langue, je les prie de se souvenir qu'il est très facile de faire assaut de médisances, et que, sous ce rapport, 
les commères des carrefours elles-mêmes l'emporteront toujours sur les plus habiles rhéteurs... Qu'ils sachent 
qu'ils ont affaire à un homme que l'on peut attaquer impunément, sans craindre la réciprocité d'un langage 
sans retenue, mais qu'ils n'attendent pas grande gloire de leur éloquence venimeuse. 
18 Mais toi, ô noble petite Église méprisée, va laver tes mains toutes sales d'avoir fait l'œuvre servile 
d'iniquité! Va nettoyer tes yeux tout chassieux de superstition! Reçois cette Parole, promesse et Testament... 
où tu pourras voir la volonté de Christ, le tien Époux et prend congé de tes maîtres et de cette marâtre que tu 
as si longtemps appelée mère. Ce bien est le tien! La bonne coutume a obtenu de toute ancienneté qu'il en soit 
ainsi et ceux qui te le donnent se tiendront pour avoir fait un grand gain. Toutefois, il demeure entièrement à 
Celui qui te le donne ». Ceci est la préface que Jean Calvin écrivit pour la bible Olivetan. Amen ! 
19 Les trois versions sont des traductions traditionnelles c’est-à-dire littérales or, presque toutes les autres 
versions de la bible sont des traductions modernes dites « classiques ». 
20 Les versions traditionnelles cherchent à montrer ce que l'original a dit et même comment l’original a dit 
tandis que les versions classiques ou modernes cherchent à montrer ce que l'original a voulu dire avec les 
découvertes théologiques, linguistiques, archéologiques et scientifiques. 
21 C'est une pure interprétation car le souci de la compréhension est à Dieu. Pourquoi Dieu n'a-t-Il pas utilisé 
une langue plus simple ? L'hébreu n'ayant pas de voyelle. Doit-on abaisser la Bible au niveau de l'homme ou 
élever l'homme au niveau de la Bible? Or on ne peut pas adapter le sacré sachant que l'homme dans sa culture, 
son langage... ne cesse d'évoluer et de se pervertir. Vous voyez que nous tendons vers une traduction pour 
l'homme de la rue. J'entends dire que Jésus portait un tergal blanc avec couture cachée. Car c'est l'équivalent 
des manteaux, tuniques, longues robes ou boubous d'Orient. 
22 Il faut dire ce que l'original a dit, avec les mots et comment il a dit. Je préfère l'expression sacrée de Dieu 
que j'ai du mal à comprendre. Et ceux qui n'ont aucune notion du sacré ou qui ne sont pas nés et n'ont pas 
grandi à côté du sacré doivent rester tranquilles... 
23 On peut remplacer les parchemins, les rouleaux, les peaux et omoplates de mouton mais on doit laisser le 
texte tel qu’il est. Si la Bible doit être comprise directement, Philippe devrait en conseiller une autre version à 
l'eunuque éthiopien. Dans la traduction traditionnelle, le vocabulaire comporte des mots dont le sens a évolué 
et un style très éloigné de celui d'aujourd'hui. Les mots ne doivent pas être remplacés par leurs équivalents or 
la traduction classique est une adaptation, une évolution du sacré. Ce qui est une œuvre du diable. Par exemple, 
Éphésiens 1:3-14 est une phrase dans l'original grec et il faut la traduire telle qu'elle est. Si le sacré doit évoluer, 
un jour, il ne sera plus sacré. Que les mots évolués ou vieillis soient en note de pied de page.  
24 Et nous voyons que les gens approuvent telle version dans telle langue et telle autre version dans telle partie 
du monde or ces versions se contredisent. Par exemple, la version Louis Segond est utilisée par les églises 
protestantes et évangéliques dans les pays de langue française. La version King James est utilisée dans les 
églises protestantes et évangéliques dans les pays de langue anglaise. Ainsi de suite. Dans certains pays c'est 
Ostervald, dans d'autres pays c'est David Martin... Si Dieu approuve cela alors Il doit faire de même pour les 
églises! Vous voyez?… 
25 Et pour terminer, je voudrais dire quelque chose: depuis le début de ce Message, parlant des versions de la 
Bible, j'ai voulu dire une seule chose, un secret pour nous qui croyons ce Message: pour notre temps la Bible 
John Nelson Darby n'est pas une version de la Bible mais la Bible elle-même et c'est un secret. Mais, retenez 
que vous pouvez posséder Darby et aller en enfer car ce qui sauve c’est le Message du prophète vivant de votre 
temps. 
26 [Ndr : Frère Philippe prie pendant que l'assemblée chante.]. Oh! Dieu envoie-nous toujours des prophètes! 
Je ne suis pas le premier et je ne serai pas le dernier mais quand Tu enverras un prophète après moi, donne à 
nos enfants de le reconnaître car la plus grande bénédiction sur la terre, c'est le prophète vivant... De même 
que, en son temps, les élus ont reconnu Moïse, de même que, en son temps, les élus ont reconnu Jérémie, de 
même que, en son temps les élus ont reconnu les prophètes, de même que lorsque Tu étais sur la terre, les élus 
T’ont reconnu, de même que, aujourd’hui, les élus vivant dans ce temps m’ont reconnu, fais en sorte que, après 
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moi, lorsque Tu enverras des prophètes sur la terre, nos enfants puissent les reconnaître. C’est ma prière 
Seigneur. Accorde-nous cela Seigneur ! Merci Seigneur Jésus-Christ. Amen ! 
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KACOU 43: LE DÉVOILEMENT DE LA SÉDUCTION FINALE SELON 1 

ROIS 19 :11-13 
(Prêché le dimanche matin, 13 février 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 

 
1 Les dix vierges prirent les lampes quand Paul les fiança à Christ. Et cette même Parole, cette lampe a changé 
d'aspect et de portée à chaque âge, comme le cheval d'Apocalypse 6. Chaque messager vient avec l'huile mais 
à chaque sommeil, les lampes s'éteignent car l'huile, l'Esprit se déplace, les quitte... Au verset 7, ce n'est pas 
« se réveillèrent » mais « se levèrent » car les vierges prudentes ne se sont jamais endormies. 
2 Frères, nous voulons la Colonne de feu et nous l’avons, car la photo de feu, si grande soit-elle, ne nous 
réchauffera pas! Nous ne voulons pas de témoignages historiques de guérisons, miracles et de résurrection. Le 
monde n'en a pas besoin. Je n'ai aucune considération pour une expérience d'il y a 40 ans ou 2000 ans. Hébreux 
13:8 s'accomplit toujours! Le monde veut un Jésus-Christ vivant. Vous voyez? Et nous avons déjà des 
témoignages de guérisons et de délivrances authentiques. Nous sommes en train de tendre vers de plus grands 
miracles, jusqu'à résurrection. Ce que Jésus-Christ a fait en chair, Il est censé le refaire si c'est vraiment Lui 
l'Ange et l’Agneau du 24 avril 1993… 
3 Prenons maintenant nos Bibles dans 1 Rois 19:1-13 et lisons cela. Car ce matin, le prophète que Dieu a 
envoyé veut parler à l’humanité. Je voudrais prêcher sur les versets 9 à 13. Je veux relire les versets 11-13: 
« Et l'Éternel dit à Élie: sors et tiens-toi sur la montagne devant l'Éternel. Et voici l'Éternel passa, et devant 
l'Éternel un grand vent impétueux déchirait les montagnes et brisait les rochers: l'Éternel n'était pas dans le 
vent. Et après le vent, un tremblement de terre: l'Éternel n'était pas dans le tremblement de terre. Et après le 
tremblement de terre, du feu: [et] l'Éternel n'était pas dans le feu. Et après le feu, une voix douce et subtile. 
Et il arriva quand Élie l'entendit, qu'il enveloppa son visage dans son manteau, et sortit et se tint à l'entrée de 
la caverne. » 
4 Bien... Élie, le prophète de Dieu était à la fin de son ministère et comme Moïse, Dieu le fit monter sur cette 
même montagne pour lui montrer les choses à venir. Quand Élie a vu Benny Hinn, David Owuor, Baruti 
Kasongo, T.B. Joshua et beaucoup de prophètes séduisant la terre, il a pleuré. Dans Deutéronome 34:1-3, Israël 
était encore de l'autre côté du Jourdain quand Moïse vit en vision Canaan partagé entre les fils d'Israël. Et 
Moïse, prophète de Dieu vit en vision, les combats à venir. Moïse a vu les guerres, les séductions, les ruses et 
les torts que les Cananéens allaient imposer aux Juifs. Moïse avait vu aussi les sept sacrificateurs de Josué 6 
au cours des sept âges de l’Église et le Cri de minuit au verset 5. Moïse avait vu son Dieu garder Israël par le 
prophète Josué selon Osée 12:14 qui dit: « Et, par un prophète, l'Éternel fit monter Israël d'Égypte, et par un 
prophète il fut gardé ». 
5 Ainsi, dans 1 Rois 19, à la fin du ministère d'Élie, Dieu le fit monter sur cette montagne pour lui montrer les 
séductions, la grande armée de Dieu qui allait venir éprouver les habitants de la terre. Après laquelle séduction 
une voix douce et secrète allait se faire entendre. 
6 Cette grande séduction avait été vue par le Seigneur Jésus Lui-même. A la fin du ministère du Seigneur 
Jésus, dans Matthieu 24, Il monta sur cette montagne et vit l'enlèvement au chapitre 25. Du haut de cette 
montagne, Il vit les sept sceaux et Matthieu 24:24 qui est 1 Rois 19:11-13. Dans Actes 20:17-38, à la fin du 
ministère de Paul, Dieu l'éleva au sommet de cette montagne et quand il vit cette séduction, il pleura. Quand 
Paul a vu tout le mal que Benny Hinn, David Owuor, Baruti Kasongo et les prophètes à onction allaient faire 
à la terre, il a pleuré et il a dit : Je sais qu'après moi, il viendra des loups cruels qui n'épargneront pas le 
troupeau. À la fin du ministère prophétique de trois ans et demi assigné à ce Message, ce mystère est dévoilé. 
Amen! 
7 Et tous les grands prophètes ont vu cette grande séduction de la fin des temps: les prophètes de Baal assis en 
veste sur des genres de trônes qu'Achab leur avait offerts et par endroit, des filles de Jézabel, de la postérité 
du serpent étaient assises à leur côté sur des trônes semblables devant leurs assemblées. Ce sont ceux dont les 
noms n'ont pas été écrits dans le livre de Vie de l'Agneau avant la fondation du monde.  
8 Maintenant, retournons à ce glorieux texte de 1 Rois 19:11-13. Vous voyez? Trois phases puis une voix 
secrète, pas une trompette ni des voix mais une voix! Moïse l'entendit sous forme de Cri et c'est un homme 
qui allait l'indiquer, Josué. Jésus-Christ l'entendit sous forme de Cri dans ce ministère de Matthieu 25:6 et 
d'Apocalypse 12:14. 
9 Dans le Sabino Canyon, William Branham entendit cette voix parlant à quelqu'un d'autre au-dessus de lui 
[Ndr : 7ème sceau, Ref.191-192 ou Kc.30]. William Branham dit: « Je regardais et voici de l'autre côté il y 
avait un endroit un peu semblable à une boîte. Alors je vis que cette lumière parlait à quelqu'un d’autre au-
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dessus de moi, cette lumière que vous voyez sur la photo ».  Vous voyez?  Mais il ne sait pas que, c'est ce que 
cette lumière disait qu'il a entendu dans la langue inconnue. En 1993, j'entendis cette voix mais je ne vis 
personne puis, je l'entendis dans une langue inconnue mais vous l'entendez directement et vous comprenez 
cela car la promesse était à vous. 
10 Que se passait-il à travers ce vent, ce tremblement de terre, ce feu et cette voix secrète dans 1 Rois 19? Le 
sens du mot « subtile » est « secrète ». William Branham a dit: « … Il y aura un Cri, mais pas parmi le monde 
des incrédules : ce sera un secret. ». Brochure «Le Temps et le Signe de l’Union » prêché le 18 août 1963 à la 
référence 134. Vous voyez ? Un secret. Qu’est-ce que c’est ? Dieu révélait à Élie la grande séduction qui 
attendait sa postérité spirituelle à la fin des temps. Ce sont aussi les sept sceaux. Et cette voix était contenue 
dans les sept tonnerres et devait être scellée jusqu'au temps de la fin pour dévoiler cette séduction. La révélation 
des sept tonnerres ne peut pas s'achever avant d'avoir dévoilé les branhamistes. Vous voyez? Quand Martin 
Luther prêchait, c'était les sept tonnerres. Quand William Branham prêchait, c'était les sept tonnerres. Et ce 
sera toujours les sept tonnerres jusqu'à ce que le Seigneur Jésus vienne. 
11 Les trois phases se rapportent à la grande séduction qui viendra sur la terre entre le temps du soir et minuit. 
La révélation dit qu’Élie, dans la caverne, entendit une voix qui parlait à quelqu’un d’autre au-dessus de lui 
comme dans le 7ème sceau. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Cette voix douce et secrète est différente de la 
voix qui demandait à Élie ce qu'il faisait là. La première voix est celle de Matthieu 25:6 et Élie sortit. Daniel 
l'entendit aussi! Quand Élie l'entendit, il sortit selon Matthieu 25:6 mais il ne lui fût pas donné de comprendre. 
Amen! 
12 Maintenant, je voudrais montrer ces trois assauts sataniques venant de l'abîme. D'abord un vent impétueux: 
ce sont les grands mouvements spirituels qui continuent de secouer le monde car l'Esprit Lui-même vient par 
un vent impétueux. Actes 2:2 dit qu'il vint du Ciel comme le bruit d'un vent impétueux. Et vous 
voyez  comment ces vents d'onction ont déchiré et ébranlé les montagnes de ce siècle: des présidents de pays, 
des ministres, des riches, des maires, des députés, des magistrats, des hommes d'affaires, des rois, des princes, 
des gens de renom... brisant ainsi les plus hauts cœurs de pierre. Vous voyez? Tous ont été emportés dans ce 
mouvement de miracles sans Message. Des fils du diable revêtus d'onctions démoniaques et ayant le Nom de 
Jésus ont ébranlé des nations, ils ont  marqué leur  pays sans peut-être avoir une renommée mondiale. Mais la 
Bible dit que Dieu n'était pas dans ce vent. 
13 Vous avez vu à des veillées et conventions évangéliques, des foules s'écrouler sous ce vent d'onction 
démoniaque. Il y a eu ici, en Côte d'Ivoire, le mouvement des bulldozers de l'évangile... Aucun arbre ne pouvait 
leur résister! Il y a eu des incantations sataniques appelées prières prophétiques ou proclamations. Et nous 
avons vu cela. 
14 Et dans 1 Rois 19, Élie les entendait crier avec autorité à Baal leur dieu et aux dieux, démons et idoles des 
eaux, de la terre, du ciel, des montagnes, d'or, d'argent, d'airain, et de pierre afin que ceux-ci leur rendent leurs 
bénédictions. 
15 Élie entendait: « Baal, ramène mon ange! Rocher, rends mes bénédictions! Montagnes, rendez mes 
bénédictions! Ciel, lune, terre, je vous arrache mon mariage, je vous arrache mon travail, rendez mes 
bénédictions au nom de Baal! J'écris la bénédiction sur ma vie avec le sang des taureaux! Toi mari de nuit, je 
tire tes parties intimes... Et toi femme de nuit, je coupe tes seins… Satan, j’envoie contre toi les plus puissants 
avions de guerre, j’envoie les missiles les plus puissants sur toi et maintenant j’envoie la bombe atomique 
dans ton camp!!!...La fumée monte de ton camp, c’est fini!... Amen! ». Vous voyez? Vous, fils du diable, dans 
quelle bible avez-vous vu cela? Et Élie se disait: « n'ai-je pas égorgé tous ceux-là au torrent de Kison? D’où 
vient que je les revois encore?» 
16  Et Élie disait: « Que vos âmes reposent en paix! ». Ces démons criaient très fort. Ils battaient les mains, 
frappaient les pieds au sol avec sueur, claquaient les doigts et Élie les entendait dire: « J'efface mes 
malédictions puis je plonge mon doigt dans le sang du taureau et j'écris ma bénédiction sur la terre et dans le 
ciel… Je suis béni et je travaille au nom de Baal, je suis dans mon foyer avec mes enfants au nom de Baal... 
Au nom de Baal! Au nom de Baal! ». Et aujourd’hui, ces démons sont sur la terre et au lieu d’invoquer Baal, 
ils invoquent Jésus-Christ et les fils du diable sont séduits. Jésus et les apôtres ont-ils fait des incantations? 
C'est de la sorcellerie. Des confréries de sorciers; des sorciers en veste, bien parfumés. Vous voyez cela? 
17  Il y avait des petits et des grands, des hommes et des femmes, des pauvres et des riches en sueur, frappant 
les pieds au sol, battant les mains, criant ensemble avec force selon les doctrines de Baal qu’ils avaient apprises 
dans leur séminaires et écoles pastorales. Et Élie se souvint qu'il leur avait dit de crier fort. Lisons cela: « Et il 
arriva qu'à midi Élie se moqua d'eux, et dit: Criez à haute voix, car il est un dieu ; car il médite, ou il est allé 
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à l'écart, ou il est en voyage ; peut-être qu'il dort, et il se réveillera ! Et ils crièrent à haute voix, … ». Vous 
voyez? 
18 Après ces proclamations incantatoires, ils prirent le sang des taureaux, et la Bible dit dans 1 Rois 18:28 
qu'ils firent couler du sang sur eux et Élie entendait dehors: « Je me plonge dans le sang de Jésus, je me purge 
avec le sang de Jésus, je me lave dans le sang des taureaux, je bois le sang de Jésus! Je mets le sang sur ma 
porte, sur mon lit... terre, j'écris ma bénédiction sur toi avec le sang des taureaux, je proclame mon succès 
sous le sang des taureaux, je prophétise le succès sur ma vie. ». Élie a dit: N'ai-je pas égorgé Baruti Kasongo 
au torrent de Kison ? N'ai-je pas égorgé tous ceux-là au torrent de Kison? 
19 Et Élie disait: « Oh miséricorde! Que vos âmes reposent en paix! ». Par moment, une voix criait des paroles 
du genre: « Nous avons prié et nous sommes exaucés », et la multitude répondait: « Au nom de Baal !... Au 
nom de Baal !… Au nom de Baal ! ». La voix parlait et la multitude répondait: « Au nom de Baal ! » selon les 
doctrines de Baal. 
20 Des dons puissants de magie, de prophétie, de parler en langues, de discernement, confirmaient cette 
sorcellerie. Au point que la Bible dit que si cela était possible, même les élus allaient être séduits. Qui pouvait 
discerner que les esprits qui agissent dans toutes ces églises, missions et ministères n'étaient pas le Saint-
Esprit?…  
21 Après cela, un tremblement de terre. A quel moment ? Au moment où la terre crucifiait le Message du soir. 
Là, s'établit l'éclipse du 24 avril 1993. Ce n'est pas des tremblements de terre mais un tremblement de terre 
puis des ténèbres. Comme le dit Joël 1:4, tous ceux qui n'avaient pas été séduits par le grand vent devaient être 
séduits par le tremblement de terre. Si le Message du soir est Jésus-Christ, le monde religieux doit Le crucifier 
et c'est ce que les branhamistes ne veulent pas accepter. Le Message que Martin Luther avait présenté a été 
crucifié. Mais les luthériens ne veulent pas accepter cela. Le Message que John Wesley a présenté, a été 
crucifié. Mais les méthodistes ne veulent pas l'accepter. Seulement, ils acceptent la crucifixion de Jésus-Christ 
en chair que Jean Baptiste a présenté. Vous voyez?…    
22 Puis, après le tremblement de terre, il eut du feu. Lisons cela: « … Et après le tremblement de terre, du feu: 
l'Éternel n'était pas dans le feu ». Ce feu devait consumer ce qu'ont laissé la tempête et le tremblement de 
terre. « …ce qu'a laissé la chenille, la sauterelle l'a mangé ; ce qu'a laissé la sauterelle, l'yélek l'a mangé, ce 
qu'a laissé l'yélek, la locuste l'a mangé». Joël 1:4. Et Joël 2:25 dit que c'est Dieu Lui-même qui les a envoyés. 
2 Théssaloniciens 2:11-12 le dit aussi. Vous voyez? 
23 Ce troisième assaut satanique montait aussi de l'enfer et venait... Les membres de ces églises sont les 
taureaux égorgés par les prophètes de Baal. Et Élie entendait: « Le feu !!! Le feu !!! Le feu !!!… Je te consume 
par le feu! Le feu du Saint-Esprit!…J'invoque le feu ! Le feu !!! Le feu !!! Le feu !!! ». Et devant cette sorcellerie, 
cette invasion démoniaque, étaient les champions de la foi. Certains ayant fait trois ou quatre fois quarante 
jours de jeûne, d'autres ayant fait soixante-dix ou même cent jours de jeûne, les Goliath de ce siècle. Les géants 
de l'antiquité! Des Goliath aux pieds d'argile! Vous voyez? Soixante-dix ou cent jours de jeûne, ce sont des 
pénitences. Vous voyez? Et de loin, j'entendais dans la révélation: « Hou! Hou! Hou! Hou! » Et ils frappaient 
les pieds au sol. Vous voyez? C'était comme des animaux!   
24 Élie était le prophète de feu. Il venait à peine de faire descendre le feu dans 1 Rois 18:25-40 mais il ne se 
reconnaissait pas dans ce mouvement de feu dehors. Puis Élie voyait que les cris ressemblaient encore à ceux 
des prophètes de Baal qu'il venait d'égorger. 
25 Puis Dieu lui révéla qu'au moment où son Esprit allait agir, sur la terre, à la fin des temps, les esprits des 
prophètes de Baal qu'il a égorgés allaient revenir aussi sur la terre… Les Benny Hinn, Morris Cerullo, Chris 
Oyakhilome passaient, les églises catholiques passaient, les églises protestantes passaient, les églises 
évangéliques passaient, les églises branhamistes passaient, les églises de feu passaient, les mouvements de feu 
passaient, les missions et ministères de feu passaient, et tous criant à haute voix: « Le feu de l'esprit de Baal! 
Le feu du Saint-Esprit! Le feu! Le feu! Le feu! J'invoque le feu! Le feu!… ». Et au même moment, Elie voyait 
des milliers de colonnes de feu descendant du ciel sur chaque pasteur branhamiste. Et Élie pleurait à cause de 
la grandeur de la séduction.  
26 Frères, où vont-ils? La Bible dit qu'ils s'en vont au lieu appelé en hébreu Armaguédon. Si vous comprenez, 
dites: Amen! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »] .       
27 La Bible dit que les quatre cent cinquante prophètes de Baal invoquèrent le feu sur le taureau et 
prophétisèrent que le feu allait descendre. Ils ne disent plus: le feu de Baal mais le feu du Saint-Esprit. Or ce 
sont les mêmes esprits de Baal, les mêmes démons. Plus de 2000 ans plus tard, les cris de tourment des 
prophètes de Baal qu’Élie a égorgés montent de l'enfer jusqu'à nous. Quand Élie entendait sans cesse et aux 
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siècles des siècles… « Le feu! J'invoque le feu! Le feu! Le feu! Le feu te consume! Le feu!… ». Élie a dit dans 
son cœur: « Que vos âmes reposent en paix! ». Il sait que ces voix sont les voix des prophètes de Baal qu’il 
avait égorgés. Et aujourd’hui, cela revient sur la terre à travers les églises évangéliques, les missions et 
ministères et les mêmes prophètes de Baal sont en veste aujourd’hui au milieu de nous et l’humanité ne le sait 
pas. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
28 Vous n’êtes pas obligés de me croire mais c'est la pure vérité. Pourquoi? Parce que vous êtes tous marqués 
de l'esprit de Baal. 
29 Plusieurs personnes ici ont été délivrées d'esprits mauvais mais ai-je une fois invoqué le feu? Le Seigneur 
Jésus-Christ a chassé des démons, délivré des fous, ressuscité des morts mais où avez-vous vu qu'Il a invoqué 
le feu? Et vous, branhamistes qui transportez des photos de Colonne de feu, c’est le même démon! Quand le 
feu de Dieu descendit dans la Genèse, il consuma Sodome et Gomorrhe. Quand Élie invoqua le feu dans 2 
Rois 1, il consuma les cinquantaines du roi Achazia. Et dans 1 Rois 18, le feu consuma l'holocauste d'Élie. 
Vous voyez? 
30 Cette prédication est la pure révélation de Jésus-Christ. Je ne cesse de dire qu'un enfant de Dieu a déjà la 
semence de Dieu en lui. Quand un jour il écoutera ou lira ce Message, il bénira Dieu et dira: « C'est la vérité! 
Ô! Je voyais un peu cela! Je me posais déjà des questions… Et quand j'ai commencé à lire ou à écouter ce 
Message, quelque chose comme des écailles est tombé de mon esprit ! ».  
31 Mais quand un enfant du diable verra cela, il sera indigné. Pourquoi? Parce que ce n'est pas pour lui! Vous 
voyez? Il ira donner cela à son pasteur. 
32 Frères! Prenez un enfant de Dieu, liez-lui les mains et les pieds et allez le mettre à la porte de l'enfer, il 
roulera pour aller tomber au Paradis. Prenez un enfant du diable, liez-lui les mains et les pieds et allez le mettre 
à la porte du Paradis et dites-lui qu'il est à la porte du Paradis mais il se tournera vers vous pour dire: « Mais 
où est la porte de l'enfer? » … car sa profondeur est en enfer! [Kc.15v9] 
33  Plusieurs sont venus ici sans être évangélisés mais par une simple prédication de ce Message sans même 
poser des questions. Tout simplement parce que c'est la Parole qui les a créés. Tout dépend de ce que nous 
sommes pour commencer… Partout où ce Message arrivera, il y aura des conversions. Et un élu qui entendra 
cela rependra cela tout autour de lui. Même si sa famille doit se lever contre lui. Et les élus croiront. Dieu le 
fera selon Actes 13:48! Quant aux enfants du diable, nous n'avons pas le pouvoir de transformer des crabes en 
poissons ni des vautours en aigles. Ils sont les vautours rassemblés autour des cadavres puants, pleins d'asticots. 
Mais nous sommes les aigles rassemblés autour de la chair fraîche que le grand aigle d'Apocalypse 12:14 nous 
a donnée. Les fils de Dieu croient par la foi car la révélation s'accepte par la foi mais les fils du diable 
l'acceptent après tant de questions et de raisonnements quand leur intelligence le comprend. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!]. Comme les Juifs, les fils de Dieu croient parce que le prophète l'a dit! [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!]... 
34 L'enlèvement est à la porte. Ayez seulement les regards sur le Nord. Dieu utilisera de manière miraculeuse 
des hommes ayant une bonne connaissance de l'islam et ce sera la fin pour les nations. Quand vous verrez 
l'islam ébranlé par cette puissance à travers le monde, alors c'est le rideau de près de 2000 ans de la dispensation 
des nations. Comme dans Actes 3, ces nombreux paralytiques, boiteux, aveugles et infirmes devant les 
mosquées seront guéris et des mosquées deviendront des temples. C'est la seule chose que la terre attend et 
l'enlèvement aura lieu. 
35 Alors ces soldats romains diront de moi: « Assurément ce Kacou Philippe était un vrai prophète de Dieu et 
nous l’avons persécuté. Il nous avait dit ces choses ! ». Matthieu 27:54. Mais les églises continueront avec les 
mêmes onctions de magies comme si rien n'était. Ils continueront d'évangéliser… 
36 Frères, comme Paul, j'ai prêché la révélation de Jésus-Christ. C'est pour ces mystères que j'ai reçu un appel 
mystérieux en 1993. Si quelqu'un croit que c’est parce que je suis intelligent que je comprends ces choses, 
c'est son problème... 
37  Puis, nous serons les juges de toute cette génération. Les nombreuses églises d'avant le déluge viendront 
devant Noé pour le jugement. Et de la même manière qu'ils ont été engloutis dans le déluge, c'est ainsi qu'ils 
iront en enfer. Ceux qui ont découpé Ésaïe en morceaux seront surpris de voir qu'Ésaïe est leur juge. Ceux qui 
brûlaient Jean Huss et Jean Wyclif  en se réclamant de Jésus seront surpris de les voir comme juges de leur 
temps. Quand les prophètes et les sacrificateurs de Jérémie 26:7-11 seront demandés à la barre du jugement, 
ils auront en face d'eux celui qu'ils connaissaient bien sur la terre: Jérémie, le cancer qui les tourmentait sera 
leur juge. Ce sera des grincements de dents...  
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38 Or, quand Moïse rentra après son ministère, la porte fut fermée. Mais qui ferma la porte? Dieu Lui-même! 
Ce n'est pas le messager qui ferme la porte mais Dieu Lui-même! Vous voyez? Quand Noé entra dans l’arche, 
Dieu accorda un tout petit temps de grâce à l'humanité avant de fermer Lui-même la porte. Genèse 7:16 dit: 
«Et l'Éternel ferma la porte de l'arche sur Noé ». Vous voyez? Quand Moïse rentra à la maison, Dieu attendit 
quelques jours avant de fermer la porte sur Moïse et son groupe. A partir de Josué, nul ne pouvait entrer avec 
Moïse. 
39 Ceci est une révélation particulière. Tous ceux qui venaient après cela, Moïse leur disait d'aller vers celui 
qui vendait l'huile après lui, c'est-à-dire Josué. Dieu a toujours un homme sur la terre avec les clés du Royaume, 
un homme en qui il faut croire selon Jean 6:28-29 qui dit que l'œuvre de Dieu, c'est de croire en celui qu'Il a 
envoyé. Vous voyez? 
40 Un jour, un branhamiste me disait qu'après la mort de William Branham, l’un de ses fils, Joseph ou Billy 
Paul accomplissait les mêmes miracles que son père. Je lui ai demandé si cela continuait aujourd'hui, il a dit: 
« Non! ». Vous voyez? La porte est déjà fermée sur William Branham par Dieu Lui-même depuis avant 1993. 
41 Et Joseph Branham lui-même ne peut être sauvé dans l'enlèvement que dans l'expérience du Cri de minuit, 
que le prophète Kacou Philippe prêche. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen! »]. 
42 Et quand Ewald Frank raconte son expérience du 3 janvier 1981 sur l'enlèvement, je suis d'accord avec lui. 
Vous voyez? Il a vu une troupe incalculable de personnes vêtues de blanc, dans la fleur de leur jeunesse et lui, 
Ewald Frank était au premier rang. Vous voyez? Mais il ne dit pas qu'il a vu William Branham ou Paul ou 
Neville. C'est juste! Vous ne pouvez pas être sauvés par un prophète en qui vous n’avez pas cru lorsqu’il était 
sur la terre ou en un prophète qui est mort avant votre naissance. Ceci est la révélation infaillible de Dieu qui 
ne peut faillir ni sur la terre, ni dans le Ciel.  
43  Et au jugement, Paul venait avec son groupe. Il se présenta et dit: « Seigneur, Tu m'as appelé dans une 
vision et j'ai reçu de Toi ce que j'ai prêché… selon Galates 1:11-12 ». Si Dieu ne reconnaissait pas Paul tout 
était fini pour ceux qui l'ont suivi. Et plusieurs s'approchaient, Martin Luther... Jean Calvin... John Wesley... 
et nous voyons les luthériens qui venaient. Ils ont dit à Dieu: «Oh Dieu! Nous avons cru aussi en Martin 
Luther, ton saint serviteur ! ». Mais Luther s'écria: « Moi Luther ! Je ne vous ai jamais connus ! Où m'avez-
vous vu sur la terre? En quelle année avez-vous cru en moi? ». Et ces luthériens ont dit: « En 1560 ». Luther 
a dit: « En 1560, c'est Jean Calvin! Amenez-les chez Jean Calvin » Amen! Mais Jean Calvin a dit: « Seigneur, 
lorsque j’étais sur la terre, ceux-ci se disaient luthériens quand je leur prêchais » et Calvin les amena à Luther 
qui les condamna. Amen! Comme un jour, je condamnerai les catholiques, les protestants, les évangéliques et 
les branhamistes en premier.  
44 Dans Luc 23:7 et 11, Pilate ayant appris que Jésus était de la juridiction d'Hérode Le renvoya à Hérode. 
Que se passera-t-il au jugement du trône blanc? D'abord les pharisiens venaient et au lieu de Moïse, ils virent 
le Seigneur Jésus et les apôtres. Ils prirent peur et dirent: « Nous sommes de Moïse ! ». Et le Seigneur Jésus a 
dit: « Dans ce cas, emmenez-les à Moïse ». Vous voyez? Moïse leur a demandé: « Étiez-vous dans le désert 
avec moi?… Quand Coré et Dathan se révoltaient, étiez-vous de mon côté? Vous connaissez Aaron et Marie? » 
Ils ont dit: « Non ! » Moïse était étonné et Moïse a dit: « Vous étiez donc avec moi en Égypte mais seulement 
vous n'êtes pas sortis avec moi? ». Ils ont dit: « Non! Nous avons vécu sur la terre vers l'an 30 ou l'an 40! 
Mais nous étions fidèles à toi ».  Moïse a dit: « L'an 30, c'est le Seigneur Jésus! Mais, pourquoi donc vous 
dites que vous êtes de moi?…Allez au Seigneur Jésus! C’est Lui qui était sur la terre avec ses apôtres en l’an 
30. » [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
45 Et alors les pharisiens se souvinrent que le Seigneur Jésus leur avait dit dans Jean 5:45: «Ne pensez pas que 
Moi, Je vous accuserai devant le Père ; il y a un qui vous accuse, Moïse en qui vous espérez ». [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!]. Wesley pouvait dire aux luthériens qui refusaient son Message : «Ne pensez pas 
que moi, je vous accuserai devant le Père ; il y a un qui vous accuse, Luther en qui vous espérez » [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!].  William Branham pouvait dire aux méthodistes : « Ne pensez pas que moi, je vous 
accuserai devant le Père ; il y a un qui vous accuse, Wesley en qui vous espérez». [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!] . 
46  Et je puis dire aux branhamistes: «Ne pensez pas que moi, le prophète Kacou Philippe, je vous accuserai 
devant le Père; il y a un qui vous accuse, William Branham en qui vous espérez. » [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. Vous voyez? Au jugement, les branhamistes qui ont entendu et rejeté le Cri de minuit venaient et 
c'était pareil. C'est prophétique! Si vous avez vécu sur la terre au moment où le prophète Kacou Philippe était 
sur la terre, sachez que vous êtes sous la juridiction du prophète Kacou Philippe. Amen! 
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47 Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham,  Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, 
Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, vous êtes tous sous la juridiction du prophète Kacou Philippe. 
Carlos Annacondia, Claudio Freidzon, Dante Gebel et tous ceux qui les suivent sont sous la juridiction du 
prophète Kacou Philippe ! Tommy Osborn, Kenneth Hagin, Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel 
Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo et tous ceux qui les suivent sont sous la juridiction 
du prophète Kacou Philippe ! Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, 
Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón, Guillermo Maldonado et tous ceux qui les suivent sont 
sous la juridiction du prophète Kacou Philippe ! 
48 Que vous soyez catholiques, protestants, évangéliques ou branhamistes ou membres de l’islam ou du 
judaïsme, sachez que si c'est Dieu qui m'a donné cet Évangile … Comme Ésaïe et Jérémie, celui qui vous 
condamnait sur la terre dès 2002 sera votre juge devant Dieu dans le Ciel. Les pharisiens traînant les longs 
parchemins vers la barre ont dit: « Nous sommes de Moïse... ils allaient dire aujourd'hui: Nous sommes de 
Jésus! ». [Ndr : L’assemblée rit]. Et Moïse les condamna selon Jean 5:45! Quand vous avez rejeté le Message 
de votre temps, vos jeûnes et prières sont des abominations devant Dieu. Vos dîmes et offrandes sont des 
abominations devant Dieu. Votre zèle, vos fruits de Galates 5:22 sont des abominations et par-dessus tout, 
votre Jésus est Satan. 
49  Frères, je suis pressé de me tenir avec ces églises devant Dieu. Si même le plus humble, le plus saint ou le 
plus spirituel d'entre eux va au Ciel alors Dieu ne m'a point parlé. Comme au temps de Noé, le Dieu qu'ils 
prétendent adorer les engloutira tous. Eux, leurs pasteurs, présidents, prophètes de Baal et leurs nombreux 
saint-esprits iront tous en enfer. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! 
 
Chapitre similaire : Kc.10 
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KACOU 44 : LA SAINTE CÈNE  

(Prêché le dimanche matin 06 juin 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 La première fois que je suis allé dans une église, c'était en mai 1993 après les trois grandes visions. Le 
responsable baptiste m'a demandé : « Qui est-ce qui m’avait invité ?». J'ai dit : « Personne ! J'ai eu des visions 
et je me suis levé pour venir ». J'ai expliqué les visions et après l'entretien, il m'a demandé de prier. J'ai dit 
: « Je n'ai jamais prié dans ma vie. » Il m'a dit d'essayer … finalement, il disait les paroles et je répétais. Il 
disait : « Seigneur Jésus » …et je répétais : « Seigneur Jésus ! » Il disait : « Je reconnais que je suis un pécheur 
», et je répétais : « je reconnais que je suis un pécheur ! » Il disait : « Je viens à toi… » et je répétais : « je 
viens à toi ! » Il ne concevait pas qu'une personne qui ne sait rien de Dieu puisse voir ces grandes visions. 
C'était en mai 1993. 
2 Avant que l'homme ne sème quoi que ce soit en moi, Dieu avait semé. [Ndr: L’assemblée dit « Amen! »]. 
3 Frères, nous voyons que les prophètes de ce siècle commencent à se taire peu à peu. Il y a de moins en moins 
d’affiches, d’annonces et de grandes veillées. Des gens se rendent compte que c’est la comédie, les vigilants 
y voient la séduction de Satan. Aux États-Unis, il y a eu des dents en or, de la poudre d’or et des plumes d’ange 
tombées du ciel pendant d’intenses prières, on a même entendu parler de multiplication d’argent. Mais cette 
manifestation des fils du diable tire à sa fin… [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Bien ! Je voudrais parler ce matin de la sainte Cène. La préparation de la sainte Cène a divisé bien des églises. 
Je l’ai présentée sans avoir vu sa fabrication et sans l’avoir demandé. Et en voici la révélation et 
l’explication que j’ai reçue : le pain est l’image parfaite de la Parole de Dieu que celui qui donne prêche sous 
réserve d’imitation. 
5 Or la Parole de Dieu en une génération ne vient qu’au travers du prophète messager vivant ; pas au docteur, 
pasteur, évangéliste ou apôtre, mais par un prophète messager qui est l’attribut et la manifestation de la Parole 
de Dieu pour son temps. 
6 Le Message du temps du soir ne révèle rien sur la fabrication du pain sauf un journaliste qui aurait interrogé 
William Branham qui a dit que le pain ne devait pas contenir de matière grasse. Ainsi, certains branhamistes 
n’ont pas trouvé un journal assez crédible pour une question d’un si haut rang. Rappelons que Lévitique 2:4-
16 dit qu’on doit mettre l’huile et le sel dans toute offrande. Et je n’en dis pas le contraire mais l’explication 
en serait autrement, presque. Or je ne donne pas ma version qui peut être fausse, mais la révélation infaillible 
de Jésus-Christ. Le pain, tel qu’il est donné ne doit contenir ni huile, ni sel. 
7 Or, comment la sainte Cène doit-elle se faire ? Cela est resté souvent le secret de ceux qui l'ont faite depuis 
toujours jusqu’à William Branham. Comment la Parole vient-elle au prophète ? C’est un secret pour lui. Une 
bonne cuisine a son secret. Le gâteau de Lévitique 2 :4-16 avec les trois éléments est l’image, l’ombre du corps 
de Christ. Et avant la mort l’Esprit, le Père, quitta le corps. L’Esprit c’est-à-dire l’huile, ne peut pas mourir et 
être rompu avec le corps. Et son côté fut percé et, nous, l’Épouse, Ève spirituelle, sommes sortis mais surtout 
nous qui ? Nous le sel et la lumière du monde (Matthieu 5 :13-14). Si l’Esprit était rompu, la rédemption avait 
échoué. Si nous qui sommes le sel étions bannis sur la croix, la rédemption serait interrompue depuis le 
Seigneur. 
8 Ainsi, l’huile, l’Esprit est vivant, la Parole vient et c’est nous qui L’assaisonnons pour La présenter au monde 
entier sous la stimulation de l’Esprit qui est le vin. Jésus en tant que le Fils de l’Homme est le pain descendu 
du Ciel et tout prophète messager est le pain descendu du Ciel s’identifiant à son Message. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Et vous êtes le sel de la terre qui doit assaisonner ce Message, selon Matthieu 16 :5-12 ! 
9 Pour nous, Lévitique 2 ne parle pas de l’huile de cuisine, mais de l’Esprit. Lévitique 2 ne parle pas de sel de 
cuisine, mais de nous-mêmes. Lévitique 2 ne parle pas de levure de pâtisserie mais de la théologie. Nous 
recevons la « lettre de la Parole », mais c’est à nous de l’assaisonner et de prier pour la réception du Saint-
Esprit. Vous ne recevez pas l’huile et la Parole pétries déjà ensemble comme d’autres le croient! Lisons encore 
Matthieu 12 :1-8… Le Seigneur Jésus-Christ a dit : « Je suis le Maître du sabbat » et nous pouvons dire aux 
pharisiens modernes que nous sommes le sel et le pain qu’ils recherchent, nous avons en nous l’huile qu’ils 
recherchent et que même nous sommes le gâteau de Lévitique 2 et quiconque nous mange ne mourra pas et 
n’aura jamais faim. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »].  
10 Ainsi pour la sainte Cène, il est impossible d’utiliser le pain de boulangerie. Et la sainte Cène doit être faite 
avec des mains pures, avec la prière qui est l’encens de Lévitique 2:1-2. 
11 Pour ce qui est du vin, je ne fais pas de doctrine mais je ne pense pas qu'il s'agit de vin fort, bien fermenté 
que le Seigneur et ses disciples ont bu mais du vin doux, du jus de raisin non fermenté. C'est le même jus de 
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raisin qui est appelé : vin doux. Le vin fort était interdit à tout sacrificateur: Juges 13:3-4, Luc 1:15... Les 
raisins sont les fruits de la vigne... Et je pense que si le pain ne doit pas contenir d'huile alors, le vin aussi ne 
doit pas être alcoolisé car la stimulation vient de l'Esprit. Et sur la croix, l'Esprit avait quitté autant la chair que 
le sang… 
12 Bien ! Inclinons nos têtes pour la prière et si vous voulez que je prie pour un sujet particulier, levez la main 
et ayez la pensée sur ce sujet ! … Plusieurs mains sont levées!… Très bien!… 
13 Seigneur Jésus-Christ, le Dieu de toute grâce, Celui qui a tout pouvoir dans le Ciel et sur la terre, qui appelle 
à l'existence les choses qui ne sont pas! En vertu de ce Message, je prie que Tu effaces à jamais les péchés de 
ces âmes. 
14 Et toi Satan, certainement tu es entré dans leur vie par des péchés mais ce matin, ils ont reçu grâce et tu sais 
que le 24 avril 1993, j'ai été appelé et commissionné pour prêcher ce Message qui doit être confirmé, c’est 
pourquoi, je t'ordonne, toi et tes anges, au Nom du Seigneur Jésus-Christ, quittez ces personnes ! Et vous 
maladies, disparaissez de leur vie, au Nom du Seigneur Jésus-Christ ! Et que les cellules se reconstituent 
maintenant même! Que tout échec et malédiction se dissipent de leur vie! 
15 Ô Seigneur Jésus-Christ, Toi l'Ange et l’Agneau du 24 avril 1993, Toi la Colonne de Feu, l'Ange de 
l’Éternel, fais qu'aucun de ceux-ci ne tâtonne plus sur la terre ! Éloigne d'eux la confusion, la honte et la 
discorde! Décharge-les de tout souci, de tout échec, de toute misère et de toute malédiction. Que la lumière 
luise à nouveau et que la joie visite encore leurs cœurs désespérés parce qu'ils ont cru ce Message ! Que ce qui 
était impossible puisse être possible maintenant parce que Tu écoutes la voix de tes prophètes. Et ma prière 
est qu'il en soit ainsi partout où ce Message sera cru dans sa totalité. [Ndr: l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
16 Maintenant, j'ai des questions ici... « Frère Philippe, quand une église entière croit au Cri de minuit comme 
ce fut le cas de certaines, que doit-elle faire ? » 
Bien ! Avant que je ne finisse donc de prêcher ce Message, des églises entières ont cru et par la grâce de Dieu 
le passage s'est fait très simplement. D'abord, le pasteur, s'il le peut, doit présenter le Message à son assemblée. 
Et si l'assemblée croit alors ils appliquent tout le Message y compris la confession publique. Toutefois, avant 
de présenter le Message à l'assemblée, il faut que je dise à ce pasteur certaines choses qui pourraient l'aider. 
Puis, il pourra tout faire, seulement, il ne pourra pas administrer de baptême ou consacrer jusqu'à ce que lui-
même soit baptisé et consacré. Lui et toute l’assemblée doivent être baptisés par un homme envoyé par le 
prophète. Mais il pourra baptiser les nouvelles personnes qui croiront après son baptême. 
17 Si c'est dans un autre pays, puisqu’on ne peut pas baptiser ou consacrer par téléphone alors ils appliqueront 
tout le reste du Message y compris la confession publique en attendant le baptême et la consécration. Aussi 
quel que soit le lieu où vous vous trouvez, dès l’instant où vous recevez le Message et que vous le croyez 
entièrement, vous pouvez commencer à le prêcher et rassembler des gens autour de vous et commencer à tenir 
les cultes avec la confession publique. Il est évident que si vous avez réellement cru, vous allez répandre ce 
Message tout autour de vous. Et vos parents, vos amis et connaissances l’entendront. Et vous ferez ainsi jusqu’à 
ce qu’un jour un frère aille vous baptiser et vous consacrer et vous mandater pour ces tâches. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Quant au déroulement du culte voici comment cela doit se faire : d'abord la prière d'introduction puis la 
phase des confessions publiques puis des prières et adorations puis la louange puis la prédication puis les 
prières par rapport à la prédication puis la prière finale et les offrandes au moment des salutations, avec bien 
sûr la possibilité de légères modifications dans l'ensemble, ce n'est pas un plan doctrinal mais c’est selon que 
vous êtes conduit. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19 La deuxième question est : « Frère Philippe, une sœur peut-elle se friser les cheveux ? » 
Ce qui apporte les discussions sur ce sujet, est que les gens confondent se friser et se démêler. Vous savez que 
le mot démêler s'applique surtout à nos sœurs noires. Maintenant si une sœur peut entretenir ses cheveux sans 
les démêler, comme certaines ici, c'est très bien! Mais je ne m'opposerai pas à une sœur qui a des cheveux très 
emmêlés et qui veut les démêler et les entretenir. N'en faites pas une doctrine. Et une sœur toujours bien 
couverte par ses cheveux démêlés, même à la maison, je préfère cela  à une sœur qui a toujours les cheveux 
tressés. Mais un homme de plus de soixante ans qui noircit ses cheveux, cela ne vient pas à la confession, mais 
c’est une abomination parce que les cheveux blancs sont une gloire pour lui. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
20 Bien ! La troisième question est ceci : « Frère Philippe, n'est-ce pas la femme d'Apocalypse 12 :5-6 qui se 
retrouve au verset 14? » Bien ! … Aux versets 5 et 6, c'est le judaïsme qui enfanta les douze apôtres qui sont 
le fils mâle. Et le verset 6 dit qu'elle s'enfuit dans le désert loin des pharisiens et autres pour être, à la fin des 
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temps, nourrie 1260 jours par Élie et Moïse! C'est différent! Vous voyez? Elle a eu son départ pour le désert. 
Puis celle du verset 14 aussi reçut son départ pour le désert par les deux ailes du grand aigle. C'est différent! 
Vous voyez? Et tout était différent dès le verset 1 où, n'eut été l'éclat du soleil dont elle s'est enveloppée ou 
leur position, on verrait visiblement vingt-quatre étoiles. Ainsi, les douze apôtres sont le fils mâle enfanté par 
le judaïsme avant le christianisme et avant la pentecôte... C'est différent de la femme du verset 14 dont le fils 
mâle est l'ensemble des vierges sages. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
21 Bien ! Maintenant la quatrième question : « Frère Philippe, si un faux pasteur baptise, ce baptême est-il 
reconnu ? »  
Tout dépend de l’esprit dans lequel il était au moment du baptême. S’il était sincère, alors ce baptême est 
reconnu ! Mais s’il l’a fait dans un mauvais but alors ce baptême doit être repris. Un hypocrite ou un pécheur 
ne peut pas administrer la rémission des péchés ou la justification. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
22 La cinquième question est : « Frère Philippe, le Cri de minuit finira-t-il le 18 décembre 2005? » 
Non frère ! Et voici à cet effet ce que William Branham a dit en 1962 dans une question-réponse: « Les 
statistiques montrent que le Message d'un homme, quoi qu'il en soit, dure trois ans; Ensuite, il vit sur sa 
réputation le reste de sa vie jusqu'à ce que Dieu l'appelle. Eh bien, cela a toujours été ainsi depuis Christ, le 
sien a pris trois ans et demi. Voyez? Il est démontré que tout au long de l'histoire, Spurgeon, Knox, Calvin, au 
fil du temps, il est démontré qu'en ce qui concerne le ministère d'un homme, trois à trois ans et demi, c'est la 
limite. Sa chandelle a brûlé, il vit sur sa réputation passée - ses œuvres l'accompagnent c'est tout ! ». Vous 
voyez? 
23 Maintenant, William Branham dit ici que Spurgeon, Knox et Calvin sont des messagers ! Sont-ils du 
nombre des sept étoiles ? Non! Sont-ils des huitièmes messagers? Non! Vous voyez? On ne voit même pas 
leur trace dans la Bible... Dieu ne pouvait-Il pas dire que, de Moïse à Jean-Baptiste, il y a eu sept messagers ? 
L'ombre de ce que nous avons vécu depuis Paul? Vous voyez? Les branhamistes répondront de cela devant 
Dieu ! De même que Dieu a envoyé des dizaines de prophètes messagers dans l’ancienne alliance ainsi Dieu 
a envoyé des dizaines de prophètes messagers dans la nouvelle alliance depuis Paul. Depuis ces 2000 dernières 
années, une génération n’est pas passée que Dieu n’a pas envoyé de messagers sur la terre. L’un après l’autre, 
depuis Paul en quittant l’Asie, en quittant l’Orient jusqu’en Occident et maintenant jusqu’à Kacou Philippe, 
Dieu a envoyé des prophètes messagers aux nations. Mais tous ces prophètes messagers ont agi sous 
l’influence des sept étoiles qui sont les sept messagers célestes, les sept esprits dans la main du Seigneur Jésus-
Christ. Une étoile c’est-à-dire un ange céleste en son temps a suscité plusieurs prophètes messagers sur la terre 
et je peux vous dire que Martin Luther, Ulrich Zwingli, Jean Calvin, tous ceux-là ont agi sous l’influence d’un 
seul ange céleste, d’une seule étoile et cela les branhamistes ne le comprennent pas. Il y a sept étoiles dans la 
main du Seigneur, sept anges célestes, mais combien de personnes, combien d’hommes, combien de prophètes 
messagers ces étoiles utiliseront-elles sur la terre ? Dieu seul le sait ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et 
pour un élu aussi longtemps que l’enlèvement n’a pas encore eu lieu. Dieu enverra toujours des prophètes 
messagers sur la terre. Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
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KACOU 45: LA PLACE DES QUATRE MINISTÈRES D'ÉPHÉSIENS 

4:11 
(Prêché le dimanche 5 décembre 2004 à Locodjro, Abidjan – Côte d’Ivoire) 

Par rapport aux quatre ministères, voir aussi Kc.50 
 
1  Bien! En instituant la confession publique, nous avons tranché en un seul coup la sanctification charnelle. 
Nous avons dépassé du coup toutes les exhortations à la sanctification. Nous n'avons pas besoin de venir 
prêcher des messages évangéliques ici. Chaque confession est un message pour tout le monde. Chacun est sur 
ses gardes. Vous voyez combien cette doctrine est précieuse? Et à cause des rois, des princes, des présidents 
et leurs ministres, Satan l’a enlevée à l’Église mais Dieu l’a restituée. Amen !  
2 Il ne peut y avoir qu’un seul Message sur la terre, apporté par un prophète messager vivant et ce Message 
est soutenu, expliqué et porté par quatre ministères agissant au-dedans et en dehors de l’Église. Et c’est la 
seule chose que Dieu puisse confirmer. Tous les Messages précédents sont sans valeur. Ce sont les quatre 
ministères qui clarifient, approfondissent et rendent plus biblique le Message. Et si l'un de ces ministères 
apporte ou cherche à apporter une nouvelle chose, c’est un feu étranger et c’est l’ennemi de dedans. 
3 Par exemple, s’il dit: « Adam n’a pas de nombril sinon il serait né d’une femme » ou bien « Le Royaume de 
Dieu n’est pas le Royaume des Cieux » ou bien encore « Le livre de Vie est différent du livre de Vie de 
l’Agneau » … Je ne suis pas obligé de parler dans de tels débats. Ce qui ne fait pas partie du Message ne doit 
pas être prêché ici. Si le messager vivant est la bouche de Dieu, les quatre ministères doivent être la bouche 
du prophète messager vivant. 
4 Si l'assemblée n'a pas compris une prédication, elle a le droit de demander, dans la sagesse, une séance de 
questions-réponses à la fin de la prédication. Vous voyez? Nous ne sommes pas dans une église évangélique 
ou branhamiste où, dans une convention, un prédicateur peut venir étaler ses connaissances et s'en aller sans 
être inquiété. Soyez l'écho du prophète comme lui-même est la bouche de Dieu. Il faut qu'il y ait l'esprit du 
Message dans chaque prédication. Vous voyez? 
5 Venons maintenant aux quatre ministères d’Éphésiens 4 :11. Aaron est le type des quatre ministères 
d'Éphésiens 4:11 qui est le type de la sacrificature de l'Ancien Testament. Vous comprenez pourquoi à la fin 
ce fut Josué et non Aaron? Exode 33:11 dit: Moïse, serviteur de l'Éternel... Josué serviteur de Moïse. Vous 
voyez? Et Josué reçut le droit d'aînesse devant Aaron comme Timothée le reçut devant Barnabas. Et comme 
Timothée, dans 1 Corinthiens 4:17, F.F. Bothworth était envoyé devant William Branham, annonçant William 
Branham et préparant les gens à la bénédiction. Et Timothée auprès de Paul, devait rendre témoignage de Paul 
sans en avoir honte. 2 Timothée 1:8. Vous voyez? 
6 Tout ministère d'Éphésiens 4 :11 est la bouche du prophète messager vivant de son temps, comme le prophète 
messager lui-même, est la bouche de Dieu pour son temps.  
7 Bien! Étant des gardiens de la Parole, soyez des agneaux pour Dieu mais des lions pour l’ennemi, qu’il soit 
de dedans ou de dehors. Vous devez dire ce que le Message de votre temps dit et vous attendre à ce que Dieu 
peut faire de vous. Si le diable, par ses enfants, parvient à toucher cette Parole, tout ce que nous faisons est 
voué à l’échec. Ainsi les quatre ministères d’Éphésiens 4 :11 sont les gardiens du Message de leur temps. 
Comme les quatre animaux là-bas dans Apocalypse gardent le trône de Dieu. 
8 Aussi, vous ne devez pas dire: « Un tel a fait ceci dans la Bible ou dans l’histoire de l’église et Dieu lui a 
accordé cela, donc je le ferai aussi. ». Est-ce que je peux m’administrer un remède qui a guéri quelqu’un qui 
avait la même maladie que moi il y a un an? Non frère! Savez-vous que la pénicilline victorieuse de toutes les 
maladies, il y a soixante ans, est devenue sans effet aujourd’hui ? Ne pouvant guérir même ce qu’elle guérissait 
il y a cinquante ans ? Vous voyez? Les médecins ne prescrivent plus de pénicilline. N’imitez rien ! Si vous 
pensez qu'en lisant la Bible ou l’histoire de la persécution cela vous prépare à la persécution, arrêtez cela! La 
seule force, base et support, c’est le prophète et le Message de votre temps. 
9 C’est pareil pour le plan du Salut: une génération vient avec son esprit de séduction et des choses nouvelles 
qui n’existaient pas il y a quarante ans et ce n’est pas la Bible mais un nouveau prophète messager que Dieu 
envoie sur la terre pour vaincre cela. 
10 C'est comme ces deux pasteurs évangéliques qui soutenaient qu'un prédicateur peut approcher sa propre 
femme le samedi nuit et monter en chaire le dimanche matin pour prêcher. Je lui ai dit que cela était du diable. 
Vous voyez? Le prédicateur ne sanctifie-t-il pas l'assemblée, tant par la Parole que par sa vie comme Christ et 
l'Église? Vous voyez? Je ne crois même pas qu'un imam ou un féticheur traditionnel puisse agir ainsi à la veille 
du vendredi… Le prédicateur, comme le chantre, doit être irréprochable tant par la Parole que par sa vie. S'ils 
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ont le moindre problème spirituel, la crainte de Dieu et l’amour pour les frères et sœurs ordonnent qu'ils ne 
fassent pas un pas de plus. 
11 La complète délivrance et la complète victoire précèdent la belle voix du chantre et la pure prédication. 
C'est pourquoi, même les apôtres pouvaient aller prêcher dehors mais pas dedans avant le baptême du Saint-
Esprit... Vous ne pouvez pas dire: Quand je ferai l'œuvre, je prendrai conscience et je mettrai ma vie en ordre, 
j'aurai plus de crainte de Dieu! Soyez d'abord vainqueur, même le batteur de tam-tam. Si quelqu'un se constitue 
ennemi de Dieu, Dieu ne lui pardonnera pas cela.  
12 Bien... maintenant je voudrais dire que la révélation n’est pas une précieuse découverte, des comparaisons 
de versets bibliques ou une inspiration du passé ou de l’histoire. Ce que vous cherchez en dehors du Message 
prophétique de votre temps, c’est ce qui vous perdra, si précieux soit-il. Beaucoup de ruses vont venir et il faut 
vaincre. Dieu a estimé ce Message suffisant. Et tous les mystères qui L’ont entouré lui valent d’être reconnu 
comme un attribut de la Parole. 
13 Par exemple, Matthieu 25:6 ne figure pas dans les deux premières prédications, j’ai voulu y insérer cela 
mais j’ai eu cette inspiration disant : « Aucune plante ou fruit n’est distingué dès qu’il pousse. Tout seul, il 
rejette ce qui l'enveloppe. Tu n’as rien à y voir ». Aussitôt me vint l’exemple de l’oranger, du citronnier, du 
mandarinier, et du pamplemoussier. «Aucune plante ou fruit ne peut être distingué dès qu’il pousse.». 
14 J’ai souvent prêché ou écrit sous forme de dictée apprenant moi-même à la même minute ce que j’écris, 
écartant ainsi la sagesse et l’intelligence humaine. Vous voyez? Combien de fois ai-je pensé que cette reine, 
la reine de Shéba, partie d'Afrique pour voir le roi Salomon pouvait avoir un lien avec le Cri de minuit et que 
des frères ont attiré mon attention là-dessus? Mais, j’attends toujours ce que Lui me dira. Amen! Par exemple, 
quand j’écrivais «…la ceinture d’or aux reins… », je ne savais pas que cette phrase se terminerait par: « …est 
la sacrificature de Melchisédek ». Dieu m’est témoin, je savais seulement selon Éphésiens 6:14-17 que la 
ceinture c’est la vérité. Je n'ai jamais reçu une inspiration fausse, c'est moi qui ai cherché plutôt à la modifier 
parce que ne la comprenant pas et j'en ai été empêché. Par exemple, le fait que Caïn pouvait mettre au monde 
un fils de Dieu. Le Saint-Ange, le Saint-Esprit du 24 avril 1993 ne veille-t-Il pas à cela ? […] 
15 La perfection est si proche que l’homme ne la contrôle plus. Par exemple, si Dieu a vraiment dit qu’Ewald 
Frank doit distribuer les brochures, il devait s’en tenir à cela uniquement et ne pas produire ses propres 
brochures. Si mon père allant en voyage me dit: Mange chez telle femme jusqu’à mon retour, je ne dirai pas 
après son départ qu’à cause de la distance, j’irai plutôt manger chez une autre femme. Quand j’étais petit, mon 
père allant au champ, me confiait à ses manœuvres burkinabés sachant que ceux-ci mangent les serpents. Mais 
bien que petit, j’ai veillé à ne jamais manger cela. 
16 Je voudrais souligner aussi que si un ministre de la Parole prêche et que sa prédication n'est pas contre la 
Parole, nul ne peut venir reprendre, réexpliquer ou commenter sa prédication comme le font les branhamistes. 
17 Bien ! Je désire aussi apporter une précision: plusieurs frères m'ont posé des questions sur les ministères et 
la vie passée du ministre de la Parole selon l'une de mes prédications [Ndr: Kc.8]. Sauf à ma Parole, tenez-
vous à ce que j'ai dit: j'ai parlé seulement du prophète et du pasteur, les autres ministères ne sont pas concernés. 
De même, si quelqu'un est déjà pasteur avant la réception du Message, il restera pasteur, s'il le veut. Vous 
voyez? C'est cela. 
18 Bien ! Maintenant je désire parler de la prière, du baptême et terminer. J’ai vu des frères chasser des démons, 
les envoyant vers les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Ce n’est pas faux mais 
envoyez-les plutôt vers l’abîme et les lieux arides. Et cela à cause des enfants de Dieu qui sont encore en 
captivité dans ces églises. Et quand vous priez, n’invoquez pas un Dieu historique mais le Dieu vivant, le Dieu 
du prophète Kacou Philippe car, Il est le Dieu des vivants et non le Dieu des morts. Si nous invoquons le Dieu 
d’Élie, de Daniel, nous devons affirmer qu’Il est le Dieu vivant de notre temps, c’est-à-dire le Dieu du prophète 
Kacou Philippe. Tout doit avoir une empreinte du Message de notre temps: la prière, les chants... Pas de Jésus 
de Nazareth car le Jésus de Nazareth qui répond aujourd'hui est un démon. Il fut Jésus de Nazareth dans une 
chair humaine il y a 2000 ans. Ce sont les statues et les idoles qui ne se déplacent pas! Et les dieux de ces 
églises sont à Nazareth et s'appellent tous Jésus-Christ de Nazareth. Vous voyez? Mais, Il est le Dieu vivant 
aujourd’hui, le Dieu de notre temps, le Dieu du prophète Kacou Philippe. 
19 C’est pourquoi, je prêcherai sur le sujet: « Seigneur, enseigne-nous à prier» car un jour, des Juifs, fils 
d'Abraham, de Moïse et de David, versés dans la loi et les prophètes dirent à Jean Baptiste de leur enseigner à 
prier puis un peu plus tard, d'autres dirent à Jésus: « Seigneur, enseigne-nous à prier ». Qui est-Il aujourd'hui? 
Jésus-Christ, la Parole de Dieu, le Fidèle et Véritable, le Cri de minuit, le Dieu d'Élie, de Daniel et des apôtres 
que je sers... 
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20 Sachez que tous les baptêmes, même chez les branhamistes sont faux. Un jour, recevant un nouveau 
converti à son bureau, un pasteur branhamiste lui a demandé si le baptême qu’il a reçu était par immersion au 
Nom du Seigneur Jésus-Christ ? Il a dit : « Oui ! ». Et ce pasteur branhamiste lui a dit que ce baptême était 
correct. Alors que c’est un baptême reçu dans une église évangélique. Vous voyez? Au temps de Jean Baptiste, 
tous les baptêmes étaient faux sauf celui de Jean Baptiste. Au temps de Paul, tous les baptêmes étaient faux 
sauf celui de Paul et Paul rebaptisa même les disciples de Jean Baptiste comme Apollos. Et au temps du 
prophète Kacou Philippe aujourd’hui, tous les baptêmes des églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes sont faux sauf le baptême du prophète Kacou Philippe. Si vous ne comprenez pas, priez afin que 
Dieu vous le révèle. Il n’y a pas deux Dieux, il n’y a pas deux vérités, il n’y a pas deux baptêmes, il n’y a pas 
deux prophètes messagers vivants sur la terre. [Ndr : l’assemblée dit: « Amen! »].   
21 William Branham a dit: « Pour ce qui est des « Jésus seul », je n’ai rien contre eux mais leur baptême est 
faux, parce qu’ils baptisent pour la régénération ». [Brochure: «Pourquoi je suis contre les religions 
organisées » page 18 ref.103]. Vous voyez? On baptise pour un Message. Et celui qui a un Message 
aujourd’hui, c’est le prophète Kacou Philippe. Ces personnes baptisaient au nom du Seigneur Jésus-Christ par 
immersion; mais William Branham dit que leur baptême était faux parce qu’ils baptisaient pour la 
régénération. Vous voyez ? Jean Baptiste baptisait pour la repentance, les apôtres pour la rémission des 
péchés… et aujourd’hui, c’est pour la restitution. Mais vous, vous baptisez pour quel Message? Vous, 
évangéliques, vous baptisez pour quel Message?  Vous, catholiques, protestants, branhamistes, vous baptisez 
pour quel Message? Vous voyez? [Kc.34v13-16] 
22 Comme les catholiques, les gens pensent que le baptême c’est simplement  l’ensevelissement et la 
résurrection ou un simple engagement. Ce n’est pas cela. Vous voyez? C’est comme l’huile des dix vierges de 
Matthieu 25. Que ce soit l’huile de palme, l'huile de coco, l'huile d’olive, l'huile d’arachide... peu importe. 
Même au sein des branhamistes, ils ne savent pas pourquoi ils baptisent. Pourvu que ce soit par immersion au 
Nom du Seigneur Jésus-Christ, pour eux, c’est l’essentiel. Pourquoi? Parce qu’ils sont dans les ténèbres.  
23 Un branhamiste a dit: « Frère Branham n'a pas dit qu'il baptisait pour la restauration ». Vous voyez? 
Comment au temps de Branham, on puisse parler de baptême de restauration à des gens qui ne croient pas que 
le baptême doit se faire au Nom du Seigneur Jésus-Christ? Vous voyez? Il y a eu un temps où l'humanité devait 
accepter que le baptême était par immersion puis un temps où l'humanité devait accepter que le baptême était 
au Nom du Seigneur Jésus-Christ et c'était le temps de William Branham puis maintenant Dieu, dans sa 
progression de la révélation, indique à minuit que le baptême est par rapport à un Message! Vous n'êtes pas 
obligés de croire mais c'est la vérité, c'est la révélation de l'heure. Vous voyez? 
24 Ce Message ne sera complet que par l'action indispensable des quatre ministères de la Parole qui vous 
expliqueront cela. Il faut que ce soit expliqué et c'est ce que nous attendons. 
25 Quand je prêche, cela est encore difficile à saisir mais quand eux prêcheront, vous et moi comprendrons 
exactement ce que Dieu a voulu nous dire. Le prophète messager vivant est la bouche de Dieu et les quatre 
ministères d’Éphésiens 4 :11 sont la bouche du prophète messager. Vous voyez? Et le même prophète 
messager qui est la bouche et le porte-parole de Dieu, doit être le porte-parole des hommes auprès de Dieu 
comme le montre 2 Rois 19:1-4. Vous voyez? 
26 Bien ! Les quatre ministères d’Éphésiens 4 :11 feront cela. Et il y aura de moins en moins de questions-
réponses. Nous devons veiller à avoir des prophètes, apôtres, docteurs et évangélistes. Je souhaiterais aussi 
que, si possible, tous fassent l'œuvre d'évangéliste d'abord. Comme les Frères Justin et bien d'autres qui sont 
des modèles. 
27 Faites barrage à toute forme de dictature. Partout où ce Message arrivera, personne ne doit s'en servir pour 
coloniser ses frères comme Mukuna Tshipuya l'a fait au Congo-Kinshasa pour le Message de William 
Branham. J’ai appris qu’il est mort dans un état de paralysie et de souffrance. Un serviteur de Dieu ne doit pas 
faire peur et quand il vient devant ses frères, d'abord, il doit y avoir une joie, une sorte de soif de le voir et 
d'entendre sa voix avant même la prédication qu'il va donner... 
28 Je suis comme conduit à dire que cette œuvre prendra de l’ampleur à travers le monde entier et vous irez 
loin pour annoncer ce Message. Ne trahissez pas ! Si vous êtes poussés à faire ce qui ne s’accorde pas avec ce 
Message, ne le faites pas ! Je sais qu’il y a des milliers de bonnes choses encore mais si Dieu ne les a pas 
données, ne les recherchez pas. Prenez garde à vous-mêmes car il s’élèvera des rusés. Et s’il s’en élève, vous 
savez ce que vous avez à faire. Pour moi, je vous recommande à la seule grâce de Dieu qui a la puissance de 
nous garder et de nous conduire jusqu’à la perfection. 
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29 Aussi, ce n'est pas mon Message mais le Message de Dieu qui est vivant et qui décide de toute chose. Ainsi, 
nul n'a à me consulter pour ouvrir une assemblée de ce Message. Si vous êtes poussés à le faire, faites-le! 
30 Et nous savons que seul le prophète messager peut faire avancer un peuple s’il est vivant. C'est lui que Dieu 
envoie pour déplacer le peuple. Pour sortir de l'Égypte, c'est un prophète messager. Pour passer le Jourdain et 
entrer à Canaan, c'est un prophète messager. De Canaan jusqu'à l'arrivée du Messie, ce sont les différents 
prophètes messagers de l'Ancien Testament qui ont fait avancer le peuple. Pas les sacrificateurs, c'est-à-dire 
les ministères d'Éphésiens 4:11. Vous voyez? Les sacrificateurs tiennent en éveil la foi du peuple mais les 
sacrificateurs et le peuple restent là où le prophète messager les a laissés... jusqu'à ce que Dieu envoie un autre 
prophète messager.  
31 Chaque prophète de l'Ancien Testament conduisait le peuple à un meilleur stade par rapport à l'avènement 
du Messie. Moïse dit que Dieu susciterait un prophète comme lui, Ésaïe révéla des choses que les sacrificateurs 
devaient simplement rappeler au peuple. Jérémie révéla des choses que les sacrificateurs devaient rappeler au 
peuple. Aggée révéla des choses que les sacrificateurs devaient simplement rappeler au peuple. Sophonie 
révéla des choses que les sacrificateurs devaient simplement rappeler au peuple... 
32 C'est pourquoi vous entendez: le livre du prophète tel, le livre du prophète tel, le livre du prophète tel... 
jamais le livre de tel sacrificateur même s'il est surintendant. Pourquoi? Parce que la Parole de Dieu ne vient 
qu'à un prophète messager vivant sur la terre. C'est le diable qui a fait qu'aujourd'hui un pasteur écrit un livre, 
un docteur écrit un livre… Vous voyez? J'ai trop de choses à dire. [Kc.53v6-7] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.108v26] 
[Kc.122v19] 
33 Les quatre ministères sont indispensables mais dans les limites. Ils sont innés, on ne peut pas les designer 
par vote. On ne peut pas les produire d’une école pastorale. Et notez que seul le prophète messager a des droits 
réservés à Dieu seul. Le prophète messager est le législateur de la Parole de Dieu sur la terre. Vous voyez? 
34 Je n'ai pas encore de voiture, pas de veste, pas de fauteuil, je suis tout temps assis dans l'assemblée comme 
tout frère, mais suis-je moins prophète que si j'avais une veste? Les prophètes de l'Ancien Testament qui nous 
ont enseigné que l'or et l'argent appartiennent à Dieu ne se vêtaient-ils pas de peaux d'animaux? Les prophètes 
d'aujourd'hui ont-ils une meilleure compréhension de cela? Vous voyez? […] 
35 Bien ! Je voudrais dire des choses un peu dures… Dieu peut dire: j'avais dit que les choses seraient ainsi 
mais puisque tu as fait cela, je décide maintenant cela. « Moïse a dit ceci mais je dis maintenant que c'est 
cela ». Paul a dit ceci mais maintenant je dis que c'est cela. William Branham a dit ceci mais je dis maintenant 
que c'est cela. Vous voyez? Dieu peut dire au prophète Osée de prendre pour femme une prostituée. Il est 
souverain et Il délègue cette souveraineté au prophète messager. C'est là le droit et l'héritage du prophète 
messager. Et en vertu de cette délégation de souveraineté, le prophète messager peut prononcer un divorce et 
même donner droit à la sœur de se remarier et le Ciel est tenu de reconnaître cela. Vous voyez? 
36 Le juge peut condamner quelqu'un à mort ou à perpétuité avec une forte amende. Mais le président de la 
République peut le gracier et à l'instant, cet homme rentre calmement à la maison. Vous voyez? Or ceci n'est 
rien à côté du pouvoir qu'a le prophète messager. Vous voyez? « Et je te donnerai les clés du Royaume des 
Cieux ; et tout ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les Cieux ; et tout ce que tu délieras sur la terre sera 
délié dans les Cieux ». Savez-vous que le prophète messager est le législateur de la Parole? Et si je le suis alors 
croyez-le simplement! Que Dieu vous bénisse! 
37 Bien ! J’aurais voulu que le Message atteigne des églises, des villes et des pays après trois ans et demi, 
c'est-à-dire après le 18 décembre 2005 mais les choses avancent plus vite que prévu. Que la volonté de Dieu 
soit faite. Du 08 juillet 2002 au 18 décembre 2005, cela fait 1260 jours, les « un temps, des temps et la moitié 
d'un temps » d'Apocalypse 12:14. Que Dieu vous bénisse! Son amour est ici et son amour nous environne. 
Chantons un beau vieux chant, chantons maintenant…  
 
Chapitres similaires : Kc.46 et Kc.50 
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KACOU 46: PRÉCEPTES SUR LA SACRIFICATURE 

(Prêchée le Jeudi soir, 21 septembre 2006 et reprise en janvier 2007, à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Je voudrais prêcher ce soir sur les préceptes sur la sacrificature mais comme de coutume, je voudrais parler 
d’abord de plusieurs choses... 
2 Nous sommes reconnaissants au Seigneur pour tous les témoignages de guérisons et de miracles qui se font 
ici et nous pouvons dire que les malades sont guéris, les possédés sont délivrés et l’âme spirituelle peut dire 
que le Message est hautement confirmé. Mais comme au temps du Seigneur Jésus, ceux qui sont au loin y 
compris Jean-Baptiste ne le savaient pas…  
3 Bien ! Un frère qui a cru au Cri de minuit et à qui nous avions dit que William Branham était un vrai et 
authentique prophète de Dieu vient de me rapporter que des informations font état de ce que William Branham 
serait un faux prophète parce qu’il a prophétisé que le Seigneur Jésus-Christ allait revenir en 1993. Et j’ai 
appris aussi que des évangéliques avaient confondu des branhamistes sur cette prophétie. 
4 Que Dieu bénisse au centuple tous ceux qui disent que William Branham est un faux prophète à cause de sa 
prophétie sur 1993. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
5 Frères, nous voyons que des voix s’élèvent contre le Cri de minuit, un prospectus intitulé: « Évangile de 
terreur » a circulé ici contre le Cri de minuit. On pouvait lire: « Cet évangile est apporté par un certain Kacou 
Philippe à qui une divinité aurait parlé… ». Des églises de confessions différentes ont organisé une conférence 
sur le Message et des livres sont en préparation même au Congo-Kinshasa où des voix favorables s’élèvent en 
faveur du Message. 
6 J’ai dit que le Congo-Kinshasa sera un foyer important pour le Cri de minuit. 
7 Une autre voix de discorde, celle d’un fils de Bélial de la stature de Goliath à qui une voix rusée aurait 
dit: «Tu t’appelleras David et tu gagneras ta vie!» s’élève de toute sa force pour démontrer qu’il ne peut pas 
venir de prophète noir car selon lui, d’une part, les Africains sont des idolâtres et féticheurs et d’autre part, des 
descendants de Cham. Si William Branham un descendant des indiens peut être prophète, un Africain le sera 
aussi par la main de Celui qui ne fait acception de personne ! Et si un Africain ne peut pas être prophète 
messager comme Moïse, Ésaïe et Jérémie alors un Africain ne peut pas non plus être pasteur, évangéliste, 
docteur ou apôtre. Et si je dis que ce Saül et tous ceux qui le suivent sont de la postérité du serpent, cela est 
correct. 
8 Maintenant remarquez que le diable n’est pas sage! Nous savons que la Bible ne dit nulle part qu’un Africain 
ne peut pas être prophète messager et si Dieu doit le dire, Il le dira par un prophète messager car la Parole 
vient au prophète. Si Dieu doit dire autre chose que la Bible ne dit pas, et de la taille de cette doctrine, Il le 
dira par un prophète messager. Or David, le pasteur branhamiste qui prêche cette doctrine, est un Africain et 
en tant que branhamiste, il sait que la Parole de Dieu vient d’abord au prophète!... [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. Et aucun de tous ceux-là n’a jamais cherché à me croiser pour me faire voir que je ne suis pas prophète 
ou que j’ai prêché une fausse doctrine. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
9 Et à côté de tout cela, il faut compter la réaction de la Suisse par la voix d’Alexis Barilier et Ewald Frank. 
Selon eux, le Cri de minuit est émis par le Seigneur au travers de plusieurs serviteurs de Dieu. Voici ce que 
Alexis Barilier a dit: « … C’est pourquoi il est certain que si quelqu’un écoute ce que l’Esprit dit à l’Église 
en ce jour, il comprendra et saura que l’Éternel fait très précisément entendre un Cri qui est un appel au 
réveil, appel qui est lancé au travers de plusieurs serviteurs inspirés de Dieu: que ce soit notre frère Ewald 
Frank ou d’autres. Ce nouvel écrit de notre frère M’bra Parfait que nous publions maintenant fait aussi partie 
du Cri que fait retentir notre Seigneur à minuit… » 
10 Et maintenant les branhamistes sont en train de donner autorité à certains d’entre eux qui vont produire un 
renouveau charismatique branhamiste catholique afin que pharaon puisse me dire: «Tu vois que nous avons 
aussi des messagers de Matthieu 25:6, noirs comme toi, Ivoiriens comme toi et pouvant faire ce que tu 
fais!». Quand Moïse jeta son bâton et que cela devint un serpent, pharaon, le président d’honneur des églises 
appela les évangéliste et prophète Jannès et Jambrès qui avaient des dons puissants de miracles et de guérisons 
afin de produire des miracles devant les égyptiens, c’est-à-dire les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme et ces deux magiciens de la tranche de Tommy 
Osborn firent cela, ils firent des miracles réels et authentiques et cela fortifia tous les pharaons d’églises et cela 
endurcit le cœur de tous leurs fidèles. Mais comme au temps de chaque prophète de Dieu, ce Message que 
j’apporte s’imposera sur toute la face de la terre et sauvera les élus et condamnera les fils du diable. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »].   
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11 Je voudrais lire maintenant un songe qu’un pasteur branhamiste a vu. Je lis cela: «Dans le courant du 
premier trimestre de l’année 2004, le Seigneur me donna un songe dans lequel le frère M’bra et moi marchions 
ensemble sur un chemin. Nous étions très bien habillés avec des sacs en bandoulière. Dans la marche, nous 
sommes arrivés devant une cour, dans laquelle, le frère avait décidé que nous entrions. Une fois à l’intérieur, 
le frère me fit une remarque en ces termes: Frère, regarde le nombre de Bibles qui se trouvent à terre. Je 
regardai et je vis un grand nombre de Bibles de différents formats à terre. Lorsque nous nous sommes avancés 
un peu plus loin, nous avons trouvé trois hommes assis sur des chaises semblables à des chaises de type Louis 
XIV… On lisait sur leur visage une paix profonde et une très grande assurance ». Vous voyez? C’est là le 
songe que ce pasteur branhamiste a vu. 
12 Maintenant, le seul et véritable moyen de comprendre et d’interpréter cela c’est dans le Message de 
Matthieu 25:6 et d’Apocalypse 12:14. Et s’ils avaient humblement accepté le Cri de minuit, ils sauraient que 
plusieurs FORMATS de bibles à terre ne signifie autre chose que l’ensemble des VERSIONS de bible que le 
Dieu du Cri de minuit a jetées dehors pour être brûlées. Et par ce point, ils reconnaîtraient le Message qu’ils 
doivent proclamer au monde entier. Mais ils ne peuvent plus le faire parce que la papauté branhamiste leur a 
donné son onction et son œil qui est sa vision de la Parole, sa manière de voir qu’elle transmet à ceux qui la 
suivent. 
13 Le songe indiquait que le temps était venu où quelque chose se passerait dans l’église en sorte qu’une 
authentique Bible serait distinguée et les autres jetées dehors. Vous voyez ? Quelle est l’erreur qu’ils ont 
commise? Leur erreur c’est que, lorsqu’ils ont vu les bibles par terre, ils devaient s’arrêter là et chercher à 
comprendre et Dieu allait leur montrer le Message qui était à côté, tout près d’eux, tant spirituellement que 
physiquement... mais ils sont allés plus loin! Vous voyez ?  Il dit: « Lorsque nous nous sommes avancés un 
peu plus loin… ». C’est là l’erreur! 
14 Ce qui est déplorable est que l’interprétation d’un tel songe relève de la compétence d’un prophète messager 
et c’est Dieu qui l’a donné parce qu’il y a un prophète messager sur la terre. 
15 Et ce M’bra a reçu l’onction d’un démon. Il rapporte dans le songe: « …nous avons trouvé trois hommes 
assis sur des chaises semblables à des chaises de type Louis XIV. A leur aspect, nous les avons reconnus être 
des serviteurs de Dieu. Ils étaient également très bien habillés. On lisait sur leur visage une paix profonde et 
une très grande assurance. On s’est approché d’eux et je me suis assis à côté d’eux…» [Ndr : Extrait de son 
livre: Les cinq ministères de la Parole dans la vision des temps de la fin]. Et j’ai dit devant lui que ces trois 
personnes étaient les trois personnes physiques que sont Ewald Frank, Alexis Barilier et quelqu’un semblable 
à Léonard Lifesé mais aussi et surtout les trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13 dont le trône est à 
Krefeld et à Jeffersonville. 
16 Cela ne l’a pas empêché de publier le livre: «Le réveil promis» dans lequel il déclare que ces trois anges le 
visitent constamment. Et il déclare que ces trois anges sont ceux d’Apocalypse 14:6-10, comparant le premier 
à William Branham, le deuxième à Ewald Frank et le troisième à lui-même. 
17 Et Alexis Barilier publie de telles bêtises pour dire qu’il ne connaît rien de la Parole de Dieu! Vous voyez? 
Même un bon méthodiste sait que si le Message du deuxième ange d’Apocalypse 14 dévoile le catholicisme, 
alors le Message du premier ange d’Apocalypse 14 ne saurait être celui de William Branham.  
18 Et en plus, comment des anges de Dieu peuvent-ils s’asseoir sur des chaises Louis XIV avec une paix 
profonde? Un ange de Dieu qui s’assiérait sur une chaise royale avec une paix profonde devant tout ce qui se 
passe sur la face de la terre est un démon! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Et c’est seulement Ewald Frank, 
Alexis Barilier et les branhamistes qui ne le savent pas. Or ce M’bra Parfait ne sait pas qu’il ne sera rien sur 
la terre parce qu’il a rejeté son prophète, le prophète Kacou Philippe.  
19 Maintenant si l’accomplissement est autre chose que la révélation que Dieu m’a accordée sur cela, qu’ils 
m’en informent pour que je puisse dire que je suis un faux prophète. Et c’est par lui que j’ai appris que les 
branhamistes aussi fondent des missions et ministères comme les évangéliques. Pour les missions 
évangéliques, vous entendrez des noms comme: MIR, MEDA, MIEDA, MIGA, MIEDRA, MICAS, MECI, 
MIESOS, MIROS, MICOS, MIL, MPJ, MEC, MEROS de leur maman Jézabel et pour M'bra, c’est MEVAR. 
Satan désigne « M » par Mission ou Ministère pour tromper l’humanité mais il faut plutôt y voir « Morgue ». 
Morgue catholique, morgue protestante, morgue évangélique, morgue branhamiste, morgue méthodiste, 
morgue baptiste, morgue anabaptiste, morgue des saints des derniers jours, morgue pentecôtiste. Vous voyez ? 
20 Mais dans le branhamisme, les premiers à créer une mission comme des évangéliques, c’est Ewald Frank 
et Alexis Barilier: MPP: Mission de la Parole Parlée qui a son centre en Suisse, avant celui de Léonard LIFESE 
et autres.  
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21 Et en plus de cela, quand un pasteur branhamiste cite Watchman Nee, Billy Graham, Tommy Osborn 
comme étant des hommes de Dieu, il révèle sa profondeur car tous ceux-là sont en accord avec toutes les 
églises catholiques, protestantes et évangéliques. Vous voyez ? Ils sont du même groupe. En principe si Osborn 
vient ici en Côte d’Ivoire, les branhamistes doivent se joindre aux baptistes, méthodistes et autres pour 
l’accueillir… Et depuis Ewald Frank, il y a un nouveau ministère d’Éphésiens 4:11 qui a été créé et pour eux, 
ce ministère est : « missionnaire ».  
22 Et M'bra Parfait qui a le ministère de pénitence et des jeûnes, dit qu’une voix lui a dit le 12 août 1995 que 
Alexis Barilier était venu de la Suisse pour le consacrer. Je voudrais dire à cette curieuse voix qu’on ne 
consacre pas un prophète messager! Qui est-ce qui est plus grand que toi, en ton temps, pour te consacrer? 
Même celui qui m’a baptisé en 1993, Dieu a fait que je l’ai aussi baptisé en 2004 pour le Cri de minuit. Ce 
que William Branham n’a pas fait pour son pasteur baptiste. Et c’est un grand acte en rapport avec le 
personnage glorieux et je laisse cela à la méditation des branhamistes. 
23 Et depuis et avant la date de la consécration de M’bra, il était prédicateur branhamiste, bien connu et en 
2005, tout en demeurant prédicateur branhamiste et après avoir lu les prédications du Cri de minuit, il lance 
un prétendu ministère de Matthieu 25:6 au travers d’un site internet. Son message: Amener tous les 
branhamistes de la tendance de Ewald Frank dans un grand mouvement de jeûne et prière ; ce qui ne marchera 
pas. Le message de M’bra est : «repentance, jeûne et prière ! ». Puissent tous les prophètes apporter un tel 
message et personne ne sera décapité, pendu, crucifié, emprisonné ou brûlé vif! Mais nous savons que c’est 
un ministère satanique qui n’ira nulle part! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
24 Et si vous remarquez, en 1858 à Lourdes, lors de l’apparition de Marie à Bernadette Soubirous, le message 
de la vierge fut: «FAITES PENITENCE! FAITES PENITENCE!» et cela ne donna rien si ce n’est un renouveau 
charismatique qui est une corne de la même bête catholique. Et il en sera ainsi pour ce mouvement lancé par 
ce pénitent M’bra. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
25 Et je ne comprends pas comment quelqu’un se lève sans Message … C’est comme si quarante ans après le 
prophète Aggée, le prophète Zacharie venait prendre le Message du prophète Aggée pour réveiller les gens 
par des jeûnes et prières! Dieu a-t-Il une fois envoyé sur la terre un prophète de pénitence?  Est-ce que, exhorter 
les gens à la prière est un Message? 
26 Dans une brochure intitulée: RETOUR ET JUBILE, à la ref.125, William Branham lance ceci: «… Les pères 
de la pentecôte ont combattu pour remporter le Prix, et navigué sur des mers sanglantes. N’empruntons pas 
le chemin du lit fleuri de la facilité en adhérant à une organisation! Ayons-en l’expérience. Retournons à Dieu. 
Retournons à la nourriture d’aigle. Retournons à la conduite du Saint-Esprit. Retournons à la Parole de Dieu. 
Retournons au jeûne et prière». Mais en disant cela, William Branham n’avait-il pas un Message d’exode avec 
rebaptême, révélant la divinité de Christ, révélant les sept sceaux, donnant le signe du Fils de l’Homme, 
révélant la semence du serpent et autres ? Est-ce que les livres de Jérémie, Ésaïe, Néhémie ne parlent que de 
jeûne et prière? Soyons sincères! 
27 Les branhamistes sont-ils tombés si bas au point de considérer M'bra qui est  un adepte de Osborn, 
Watchman Nee, Billy Graham et autres, comme un serviteur de Dieu ? Les branhamistes sont-ils tombés si 
bas au point de suivre un prophète de pénitence ? Les branhamistes sont-ils tombés si bas au point de suivre 
quelqu’un qui dit que William Branham, Ewald Frank et lui-même sont respectivement les trois anges 
d’Apocalypse 14 :6-10? Comment donc le deuxième et le troisième ange agissent-ils sur la terre au même 
moment et que le deuxième ange rejette le troisième ? VOUS REPONDREZ DE CELA DEVANT DIEU ! 
28 Et la Bible dit que les branhamistes y compris Ewald Frank, Alexis Barilier et les enfants de Branham se 
sont tous endormis… Et de la même manière que Dieu alla prendre Moïse hors d’Égypte, un berger de Madian, 
de la même manière qu’Il alla prendre Élisée labourant son champ... De la même manière qu’Il alla prendre 
Paul alors qu’il y avait douze apôtres et soixante-dix disciples disponibles, remplis du Saint-Esprit, c’est ainsi 
qu’Il le fera à minuit aujourd’hui! Le Message de Matthieu 25:6 ne peut pas venir à un branhamiste sinon ce 
serait une contradiction. Comment un branhamiste se réveillerait-il pour réveiller les autres ? Il est impossible 
de façon absolue que le Cri de minuit vienne d’un branhamiste! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
29 Et la Suisse, voyant la vieillesse de sa papauté et pour semer la confusion, est en train de fabriquer un 
messager du Cri de minuit ; un branhamiste qui a reçu les prédications du Cri de minuit en 2003 par le Frère 
Abou. Et quand Barilier dit que c’est en 2005 que j’ai commencé à prêcher, il doit se repentir car j’ai commencé 
à prêcher Matthieu 25 :6 le 8 Juillet 2002 et cela se trouve sur certains sites internet. Et quand Alexis Barilier 
dit aussi que je brûle les brochures de William Branham, il doit s’en repentir! 
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30 Et quand ils disent que, Ewald Frank ne mourra pas avant l’enlèvement, c’est un mensonge car l’enlèvement 
aura lieu à la fin du chant du coq après notre temps. Vous voyez? Je voudrais qu’il vive jusqu’à l’enlèvement 
mais ce n’est pas possible! Quant à Matthieu 24:45-51, le Maître revenant le 24 avril 1993 l’a blâmé au travers 
du Cri de minuit parce que ne faisant pas ce qu’il devait faire. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
31 Et parlant du Cri de minuit, Alexis Barilier, Ewald Frank et les branhamistes ont reçu mes prédications dès 
2003, avant même qu’ils commencent à parler réellement du Cri de minuit. Et M'bra Parfait m'avait dit en 
personne que mes prédications étaient trop contractées. 
32 Et parlant du mot minuit, je voudrais dire que c’est le Message qui marque minuit et la fin de la progression 
de l’obscurité. C’est le Message qui indique minuit. Dès ce Message, la terre commencera à marcher vers le 
jour par l’expansion de la lumière du jour. Les écailles de l’obscurité commencent à tomber. Désormais un 
homme des nations sait que tel esprit n’est pas le Saint-Esprit et que telle version de Bible n’est pas la Bible. 
33 A chaque fois qu’un ange descend, la terre est illuminée comme l’indique Apocalypse 18:1 et la vision du 
24 Avril 1993. La lumière du Message qu’il donne au travers d’un homme illumine la terre. Amen! Vous 
voyez ? [Kc.70v49] [Kc.136v21] 
34 Ce n’est pas seulement parce qu’il est minuit que le Message a été donné mais c’est le Message qui marque 
minuit, c’est-à-dire qui met fin à la progression de la nuit… 
35 Et maintenant pour commencer la prédication du jour, je voudrais encore dire ceci : Voici un extrait de la 
lettre que Alexis Barilier a adressée à Ewald Frank après leur passage en Côte d’Ivoire en septembre 2006. 
Alexis Barilier dit ceci : [Ndr: DÉBUT DE LA LETTRE DE ALEXIS BARILIER : «…lorsque tu es descendu 
de l’estrade et que tu as commencé à faire des courbettes, tout en touchant la main des prédicateurs, j’ai eu 
sous les yeux ce que j’avais vu à la télévision être fait par le pape, lorsqu’il descendait au milieu de ses 
cardinaux et évêques rassemblés autour de lui…  
36 … Si les prédications de Frère Branham et de frère Frank que nous avons reçues, devaient nous réveiller, 
il y a longtemps que nous devrions être réveillés. Remarque que je me place sur le même rang que toi, car j’ai 
toujours cherché à n’apporter que des Paroles inspirées de la Bible, et force est de constater que pas 
davantage mes prédications que les tiennes n’ont pu empêcher les vierges de s’endormir. Notre Père céleste 
savait cela et c’est pourquoi Il a parlé d’un Cri qui devait réveiller les vierges, non à la septième veille, qui 
est la dernière, dans laquelle l’Esprit et l’Épouse qui est prête peut dire: Viens! Mais bien à minuit  parce que 
les vierges ont cessé d’avancer... 
37 Maintenant la question est de savoir si on est conscient que toutes les vierges se sont endormies, nous y 
compris et que cela est arrivé après que les vierges aient répondu à l’appel du Message apporté par Frère 
Branham? Est-on conscient que si toutes nos prédications n’ont pas pu empêcher les vierges de s’endormir, 
celles-ci ne seront pas davantage capables de les réveiller, mais que le Seigneur a promis de réveiller non 
seulement les vierges sages, mais aussi les folles, par un Cri à minuit… Un Cri c’est aussi un Message car il 
peut être un Cri qui exprime un Message de joie ou de détresse, ou un Message d’appel au réveil et de 
répréhension, comme dans le cas de Matthieu 25:6-7. 
38 Le Message confié à Frère Branham doit préparer l’Épouse pour les noces de l’Époux. Mais si les 
vierges dorment, comment peuvent-elles se préparer, comment peuvent-elles accomplir Apocalypse 19:7-8 et 
se revêtir des œuvres justes des saints qui lui sont données pour se revêtir? Ce dont nous avons besoin 
réellement aujourd’hui c’est d’être réveillé par le Cri promis à minuit. Se pourrait-il que le Seigneur Jésus-
Christ emploie une autre personne qu’Ewald Frank ou Alexis Barilier pour réveiller les vierges ? Oui, 
certainement!». [Ndr : Fin de la lettre d’Alexis Barilier]. 
39 Et dans la réponse du 16 octobre 2006, Ewald Frank reconnaît aussi que Matthieu 25:6 est à venir! Que 
diront les branhamistes après m’avoir tant combattu et proclamé que le Cri de minuit, c’est le Message de 
William Branham ? Vous voyez ? Maintenant, il faut que Alexis Barilier reconnaisse que M’bra Parfait qu’il 
a consacré comme prédicateur branhamiste le 12 août 1995 est aussi du nombre de ceux qui dorment après le 
Message de William Branham! Soyons sincères! 
40 Prenons maintenant nos Bibles dans Apocalypse 1:6… Ce Message me concerne moi-même en premier, 
ensuite tous ceux qui servent le Seigneur; les prédicateurs et autres, et ensuite tous ceux qui croient ce Message. 
Et je l’ai tiré d’Apocalypse 1:6. Le sujet est : préceptes sur la sacrificature. Je vais aller tout doucement. Nous 
allons lire des versets... il faut que vous puissiez saisir cela. Je considère qu’aujourd’hui sera peut-être la 
première partie de la prédication, certainement. Amen ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. «Il nous a fait un 
Royaume, des sacrificateurs pour son Dieu et Père ; à lui la gloire et la force aux siècles des siècles ! Amen. ». 
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41 Bien ! Dieu a toujours voulu qu’il y ait un souverain sacrificateur. Mais au fait, ce souverain sacrificateur 
c’est Dieu au travers d’un homme. Parce que nous savons que ce sont les brebis qui forment le troupeau. Mais 
un agneau ne peut pas conduire un troupeau d’agneaux. Ce n’est pas possible! Quand les agneaux seront 
rassemblés, il faut quelque chose de plus qu’un agneau pour être le berger. Vous voyez ? 
42 Et la Bible dit que le Seigneur Jésus-Christ était l’Agneau de Dieu, et c’était plus qu’un agneau naturel, 
c’était une personne. Voyez, remplacez simplement les agneaux par des hommes. Un homme naturel ne peut 
pas conduire des hommes, il faut qu’il soit un prophète messager c’est-à-dire Dieu au travers d’un homme. 
Comme aussi un agneau ne peut pas conduire un troupeau d’agneaux. Ce qui veut dire que cet agneau-là qui 
conduit les autres, ce n’est pas un agneau naturel. Et c’est ce qui arrive du côté des hommes, et c’est Dieu qui 
lui donne cette capacité. Et cette œuvre demande alors beaucoup de règles et de préceptes. Vous voyez ? 
43 C’est pourquoi je voudrais parler ce soir du sujet: les préceptes sur la sacrificature. Ce soir, je voudrais 
aborder cela dans un certain sens. Avant que je ne vienne au Seigneur, comme vous le savez, j’avais exercé 
des activités et j’avais un peu d’argent. Et lorsque je suis venu et que je prêchais ce Message, j’avais toujours 
un peu d’argent que j’avais acquis à la sueur de mon front, j’avais des habits, des chaussures…que j’avais 
acquis à la sueur de mon front. Et alors que je suis en train d’œuvrer dans le Seigneur, il y avait maintenant en 
plus de ce que j’avais eu à la sueur de mon front, ce que les frères me donnaient. Mais, arrivé à un certain 
moment, Dieu opère la séparation, mais tout est à Lui. 
44 Vous allez voir que lorsque Anne a demandé un enfant à Dieu et que Dieu lui a donné cet enfant du nom 
de Samuel, quelque chose s’est passé : Bien ! Nous allons lire 1 Samuel 2:18-19. [Ndr.: Un frère lit:…]. Donc 
nous retenons que Samuel était devant la face de Dieu et ses parents montaient d’année en année pour voir 
Samuel. Il n’est donc pas dit que Samuel partait en vacances d’année en année chez ses parents, mais ce sont 
ses parents qui montaient vers lui. Lisons aussi 1 Samuel 2:21: « Et l'Éternel visita Anne, et elle conçut, et 
enfanta trois fils et deux filles…». Amen! 
45  Vous voyez ? Dieu a fait quelque chose qui n'est pas l'œuvre du hasard et par là nous pouvons comprendre 
que de façon claire, Marie devait avoir d'autres enfants en dehors de Jésus. Mais je pense que, après Jésus, 
Marie ne devait pas avoir d'autres enfants. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
46 Mais pourquoi Dieu a-t-Il fait cela? C’est à cela que je voudrais en venir. Vous voyez ? Maintenant, je 
voudrais qu’on lise encore un passage dans Lévitique 22. Nous allons lire plusieurs versets dans Lévitique 22, 
mais le point que je voudrais toucher ce soir, c’est la séparation de ce que nous recevons de l’homme et de ce 
que nous recevons de Dieu. Je voudrais parler particulièrement de ce que nous recevons de la sacrificature 
comme dîmes et offrandes et d’autres dons qui sont des choses saintes. 
47 Bien ! Lisons Lévitique 22:4: «Aucun homme de la semence d'Aaron, qui est lépreux ou qui a un flux, ne 
mangera des choses saintes, jusqu'à ce qu'il soit purifié…». Maintenant, que veut dire ce passage ? Ce passage 
veut dire que tous ceux qui sont ici ont le droit de manger des choses saintes, c’est-à-dire les dîmes et les 
offrandes, je peux donner cette dîme et offrande à un frère qui vit bien. Et il est digne de consommer cela. 
48 Maintenant un frère va lire Lévitique 22:6-12. Suivez très bien, c’est la Bible elle-même qui va parler, je 
commence au verset 10: « Aucun étranger ne mangera de ce qui est saint; celui qui demeure chez un 
sacrificateur, et l'homme à gages, ne mangeront pas de ce qui est saint. Mais si le sacrificateur a acheté de 
son argent un esclave, celui-ci en mangera, ainsi que celui qui est né dans sa maison: ceux-là mangeront de 
son pain. Et une fille de sacrificateur, si elle est mariée à un étranger, ne mangera pas des offrandes élevées 
des choses saintes». 
49 La Bible dit ici qu'un étranger, c'est-à-dire quiconque ne croit pas au prophète vivant de son temps, ne peut 
pas manger ce qui est pur, c'est-à-dire les dîmes et offrandes. Bien ! Lorsque je suis arrivé du voyage, j'ai dit 
qu'une Sœur avait offert quelque chose, pour que cela soit remis à ma mère. Ce n'est pas mauvais, c'est correct 
parce que ce n'est pas une dîme ou une offrande à Dieu. Mais je pense qu'en réalité cet argent devrait aller 
premièrement à l'endroit d'un frère ou d'une sœur dans le besoin ici, dans l'assemblée. Vous voyez ? En réalité 
c'est cela. Nous allons lire Luc 8:19-21. [Ndr : Un frère lit...]. Vous voyez ? Mon père et ma mère, ce sont 
d'abord mes disciples ! 
50 Et David avant qu’il ne soit roi était poursuivi. Et arrivé quelque part il a trouvé des sacrificateurs, et là, il 
y avait du pain mais tout le monde ne peut pas en manger. Pour nous, l’impur ou l’étranger c’est tous ceux qui 
n’ont pas encore pris leur baptême ou qui ne croient pas au Message de leur temps. [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. Vous voyez ? Les textes que nous venons de lire expliquent même que la fille d’un sacrificateur qui 
est allée se marier à un païen n’a pas le droit d’en manger. Vous voyez ? 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
51 Bien ! Maintenant un fidèle ou un frère qui sert Dieu et qui exerce une activité sociale, si après avoir prélevé 
la dîme et l’offrande sur son salaire, il veut donner tout le reste à ses parents, c’est son droit et il est libre de le 
faire ainsi! Même si c’est un sacrificateur ou peu importe! Si c’est un fidèle c’est pareil… 
52 Mais pour celui qui vit de la Parole de Dieu il n’a pas le droit de faire cela. Mais s’il le fait, il le fait comme 
la pluie de Dieu qui tombe sur les mauvaises herbes. Vous voyez? Pour celui qui vit de la Parole de Dieu 
comme moi, il ne peut pas aller construire ou acheter un terrain et construire pour que ses parents viennent y 
habiter alors qu’ils ne croient pas au Message. Vous voyez? Cela ne peut pas se faire et cela c’est pour toute 
sa vie. Et le jour où il mourra, ses parents n’ont rien à voir avec ce qu’il a comme biens. Vous voyez ? C’est 
vrai que le sacrificateur offre des sacrifices, des moutons… mais le premier sacrifice du véritable sacrificateur, 
c’est lui-même. 
53 Et c’est en application de ce Message que ceux qui donnent les sacrifices sont bénis. La Bible en parle 
partout, il y a tellement de versets, nous n’avons fait qu’effleurer quelques versets. C’est ce que la Bible dit et 
le Seigneur Jésus-Christ n’est pas venu abolir ces choses. Et ces choses sont tellement vraies qu’on ne peut 
pas les contourner. Vous voyez? Un pasteur, prophète ou autre qui fait mauvais usage de la dîme et offrande 
attire une malédiction sur son peuple. Même ce qu’un frère ou une sœur lui a donné en dehors du culte, c’est 
une chose sainte. Vous voyez ? Les parents eux-mêmes le savent … tout compte fait nous sommes en Afrique 
et chacun de nous a vu des féticheurs faire des sacrifices disant que tout le monde ne peut pas manger ce 
sacrifice. Ils ne peuvent pas dire qu’ils n’ont pas entendu ou vu cela quelque part. 
54 Et d’ailleurs, un arbre qu’ils rejettent ou qu’ils attribuent au diable, comment en mangeront-ils les fruits? 
Quand je sais que le féticheur est du diable, je ne peux pas consommer le sacrifice de ce féticheur. Celui qui 
doit assister ma mère c’est le prêtre ou pasteur de ma mère. Ce n’est pas la méchanceté, mais c’est l’obéissance 
à la Parole. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. C’est cela, frères! C’est toutes ces choses-là qui conduisent à la 
bénédiction et qui font que nous sommes bénis. C’est la Bible qui le dit et Dieu qui ne travaille pas dans la 
confusion donnera à tes parents ce qu’il leur faut… Mais s'il arrive que je leur donne, c'est la pluie de Dieu 
tombant sur les mauvaises herbes ou le salaire du bien qu'ils m'ont fait. 
55 Alors que Élie avait appelé Élisée, Élisée sachant tout le bien qui lui a été fait, est allé offrir un sacrifice de 
bœufs là-bas. C’est lui-même qui se sacrifiait là. A partir de ce jour, il doit y avoir une séparation. Vous avez 
entendu dire que le sacrificateur ne boira pas, ne prendra pas de femme ceci ou cela mais l’Esprit dit maintenant 
ce qu’il doit faire et cela s’applique à tous ceux qui se sont consacrés à Dieu quel que soit le ministère. Vous 
voyez? 
56 La dîme et les offrandes sont des choses saintes que nul ne peut consommer s’il n’est pas un frère ou une 
sœur du Message vivant bien. S’il y a obligation, cela fera l’objet d’une cotisation spéciale comme on le fait 
pour un étranger ou pour un frère dans le besoin. Alors que nous sommes au culte, si un païen vient 
dire: «Venez-moi en aide! Je n’ai pas mangé toute la journée avec ma maison!». Nous ferons une cotisation 
spéciale pour lui! C’est ce que le sacrificateur demandera s’il y a une urgence pour sa famille ou autre. Mais 
s’il prend la dîme ou offrande pour aller faire cela, c’est un péché! Le pain du sacrificateur est le pain de 
proposition. Les étrangers ne peuvent pas en manger. 
57 Maintenant sur le don que vous avez reçu d’un parent, ami ou connaissance, vous pouvez prélever la dîme 
mais sur un don qu’un frère vous a fait, vous ne prélèverez pas de dîme car c’est un frère qui vous a donné 
cela et il est considéré qu’il a déjà prélevé la dîme.  
58 Ce qu’un frère reçoit d’un autre frère, il peut le partager avec ses parents mais il n’en est pas ainsi de ce 
qu’il reçoit d’un sacrificateur. 
59 Mais quant à la femme de ce sacrificateur, même si elle n’exerce aucune autre activité, elle peut donner ce 
qu’elle a à ses parents parce qu’elle ne le reçoit pas en tant que sacrificateur mais servante du sacrificateur. 
60 Que dit la Bible? « Car commandement sur commandement, commandement sur commandement ; ligne 
sur ligne, ligne sur ligne ; ici un peu, là un peu....  par des lèvres bégayantes et par une langue étrangère il 
parlera à ce peuple ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
61 Maintenant je voudrais dire quelque chose de très important! Nul, s’il croit ce Message n’a le droit de 
manger des sacrifices voués au diable. Vous voyez ? Si vous savez que quelqu’un est pasteur d’une église 
quelconque: protestante, évangélique ou branhamiste, ou qu’il est prêtre, et vivant de sa sacrificature, vous 
n’avez pas le droit de recevoir de l’argent de lui ou de manger chez lui! Si vous pensez que vous ne pouvez 
pas manger un cabri noir ou un poulet blanc offert en sacrifice alors vous ne devez pas manger chez un prêtre 
ou pasteur catholique, protestant, évangélique ou branhamiste. 
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62 Le prédicateur qui se tient ici, ne se tient pas ici nécessairement pour parler des fidèles. Vous voyez ?  Ce 
n’est pas un tribunal et les bancs de l’église ne sont pas les bancs des accusés… 
63 Pour finir cette prédication sur les préceptes de la sacrificature, je voudrais dire que je ne souhaite pas qu’un 
jour des écoles portent mon nom, des fondations portent mon nom… Qu’aucune école, qu’aucune fondation, 
qu’aucune chose ne porte mon nom. Mon âme se sent bien ici avec les faibles. Je suis né dans la simplicité et 
mon âme ira se reposer dans la simplicité.  
64 J’ai décidé que le livre du Cri de minuit soit gratuit pour tout le monde et je ferai en sorte qu’il en soit ainsi 
pour toujours! Que ce soit pour le pauvre ou pour le riche, il sera gratuit pour toujours! Et que Dieu vous 
bénisse ! 
 
Chapitres similaires : Kc.45 et Kc.50 
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KACOU 47 : PHILIPPE ET L’EUNUQUE ETHIOPIEN  

(Prêché le dimanche matin 05 septembre 2004 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  
1   Frères, il n'y a point de confusion en Dieu ! Et même nous voyons clairement le compromis et l'hypocrisie 
parmi les branhamistes. Vous pouvez voir un pasteur branhamiste aller prêcher chez un autre alors qu'il y a 
des points de doctrine qui les séparent. C'est la première étape. Puis ils fraterniseront ensemble avec les 
politiciens et les dénominations et s'inviteront aux conventions. Dieu Lui-même a mis sur leur cœur de faire 
tout cela en vue du combat d'Armaguédon et ils le feront comme il est dit d'Hérode et Pilate dans Luc 23:12.  
2  Bien ! Anciennement annoncé par les prophètes et dans toute la Bible, nous avons, après le temps du soir 
avec l'ouverture des sceaux et la semence du serpent, atteint la fin du rétablissement de toutes choses avec le 
jugement de Dieu écrit de la Main de Dieu, en Français dans le Ciel ; clairement comme je vous vois. Et je 
suis pressé de me tenir devant Dieu au jugement avec cette génération. 
3  Mais malheur à eux si ces écritures sont de Dieu pour toute la terre et qu'ils Les ont rejetées. Malheur à eux 
si c'est Dieu qui a condamné ces versions de bibles que nous brûlons depuis deux ans et qu'ils continuent 
d'utiliser. Et les premiers protestants condamneront les branhamistes car ils ont rejeté les bibles catholiques 
dès qu'ils ont rejeté le catholicisme. À votre conversion, vous avez trouvé une bible sous la main et c'est tout 
!... Et ils veulent se croire plus spirituel que les musulmans qui naissent dans l'islam et y restent. Malheur à 
eux si c'est Dieu qui a ordonné la confession publique et qu'ils rejettent cela à cause de leurs œuvres 
ténébreuses. 
4  Malheur à eux si c'est Dieu qui, dans sa grâce, a dévoilé ces esprits qu'ils appellent Saint-Esprit dans ces 
églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Mieux serait pour eux de n'être pas nés. Car 
c'est pour ces saint-esprits et ceux en qui ils sont que l'étang ardent de feu a été préparé. 
5  Malheur à vous si le prophète ou l'ange ou le saint-esprit qui vous a révélé que ce Message est faux est un 
démon ! Mieux serait pour vous de n’avoir pas entendu ce Message et de n’être pas né au temps du prophète 
Kacou Philippe. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
6  Lors de ma dernière prédication publique qui date de début 2004, j’ai été saisi par les cols devant cette foule 
furieuse, le tableau sur lequel je notais les versets avait été brisé en petits morceaux, et nous avons failli être 
jetés dans la lagune. Au-devant d'eux, il y avait un pasteur baptiste. Plusieurs frères étaient là. Des brigands 
ayant des boucles d'oreilles, des catholiques, des protestants et évangéliques, d'autres sous l'onction... Même 
des agents de service d'ordre qui devaient nous séparer excitaient la foule contre nous. Mon mégaphone fut 
pris pour la troisième fois mais la Grâce de Dieu prévalu et nous sommes sortis vivants. Et c'est toujours 
ainsi… 
7  Doux que j'étais de nature, la vision du 24 avril 1993 m'a changé. Mes parents ne peuvent pas s'imaginer 
que je puisse faire ceci ! Et les adversaires m'ont rendu violent. Vous voyez ? Seuls ceux qui prêchent la morale 
n'ont pas d'adversaire. 
8 Et j'ai décidé de délivrer le Message d'abord puis retourner encore à la prédication publique et affronter ces 
foules comme nos pères d'autrefois afin d'arracher de leurs mains les enfants de Dieu. Mourir pour Christ, c'est 
une gloire. Peu importe combien je serai de renommée mondiale, je n'abandonnerai pas la prédication publique 
et itinérante... C'est là que j'ai commencé. Quelque chose me rattache à cela. Et comme un tremblement de 
terre, nul ne pourra arrêter l'avancement de ce Message. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Bien ! Prenons maintenant nos Bibles dans Jean 1: 44-52. [Ndr : Frère Philippe lit]. Quand nous sommes 
dans un âge prophétique, le prophète messager vivant est le guide et l’œil des peuples de la terre. C’est un 
ange terrestre, le guide de l’humanité. Et l’homme doit s’arrêter là où le prophète messager s’est arrêté. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
10 Bien ! Dans ce texte, Nathanaël est la foule nombreuse mais je n’entrerai pas dans les détails. Je parle de 
l'apôtre Philippe. Remarquez qu’au temps du soir, l’ange est allé vers Bran-HAM comme ce fut avec Abra-
HAM dans Genèse 18. A-B-R-A-H-A-M fait sept lettres. 
11 Bien ! Prenons maintenant Actes 8:26-40. [Ndr : Frère Philippe lit] Si vous lisez attentivement ce passage, 
vous devez voir la vision du 24 avril 1993 et ce ministère-ci. [Ndr : Des frères disent « Amen !!!»]. 
Premièrement, un ange donne un Message à Philippe. Deuxièmement, la Parole manifestant l’Agneau du 
sacrifice, « une brebis à la boucherie... un Agneau !!!». Troisièmement : Philippe va vers le midi qui est 
l’Afrique. Quatrièmement : Philippe est l’un des sept comme Ulrich Zwingli et Jean Calvin. 
12  Il y a sept anges célestes mais combien de personnes chacun d'eux suscitera sur la terre? Nous ne le savons 
pas. L’âge de Thyatire a duré 914 ans et Dieu a suscité au moins cinq messagers avec des Messages puissants 
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allant au-delà de celui de Colomban. Ce que les branhamistes ne comprennent pas jusque-là. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
13  Bien ! Dans Actes 8 :26, l’ange s’adresse à qui? Ewald Frank? Non ! Joseph Coleman? Non ! Actes 8 :26 
est l’un des textes les plus glorieux de la Bible. L’ange lui dit d’aller où ? Vers un noir, vers l’Afrique. Quand 
Philippe monta dans le char, il était lui-même l’eunuque Hégaï d’Esther 2. 
14  Que vous soyez riche comme cet eunuque, que vous ayez pour demeure un palais royal comme cet 
eunuque, que vous soyez noir, blanc, métisse, jaune... vous êtes obligés d’accepter cela pour avoir la Vie 
éternelle. 
15 Tout est significatif pour un élu même les noms, Daniel signifie : « Celui qui juge pour Dieu ». Or Daniel 
dont la Bible parle n’a pas exercé de jugement comme vous le voyez, de même mon grand-père n’a pas crié 
selon Matthieu 25:6. Vous voyez ? 
16 Je reviendrai sur les versets 26 à 40 mais voyons Actes 8:4-5; qui prêcha le Christ aux Samaritains? Philippe 
! Or les Samaritains, c’est la race intermédiaire entre les Juifs et les nations. Et par rapport à notre position et 
selon Marc 13:35, ce sont les Maghrébins et les Éthiopiens... et je vous ai dit qu’un jour ils recevront Jésus-
Christ qu'ils ont rejeté pour accepter l'islam. Que fit Philippe ? Israël… Samarie... Afrique. Que fera le Cri de 
minuit ? Nations… Samarie… Israël, c’est-à-dire l’Afrique…chant du coq…Israël. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
17 Que se passa-t-il là au chant du coq ? Voyez Actes 8: 19:…Imposez-nous les mains pour que nous fassions 
aussi les miracles comme vous. Bien ! Revenons maintenant à Actes 8:26-40, où se passe tout cela ? Dans le 
désert ! « …celui qui est désert » selon Apocalypse 12:14 et la 2ème vision de 1993. 
18 Et, Ainsi dit le Seigneur, Philippe prêcha le Cri de minuit au verset 36 et la manifestation des fils de Dieu 
commence au verset 38 mais on le voit au verset 39 : « …l’Esprit enleva Philippe et l’eunuque ne le vit plus 
». Verset 40 : « …Philippe fut trouvé à Azot » dans la vallée du grand fleuve Ela qui se divise en quatre grandes 
rivières, tout cela est prophétique. Je ne l’ai ni entendu ni lu et cela se rapporte à Actes 21:8. 
19 Remarquez qu'au verset 26, Philippe vit…Je dirai Kacou Philippe vit l’Ange mais, il ne le vit plus jusque 
vers 4 heures du matin. Et vous savez que nous sommes maintenant au-delà de minuit. …Cet eunuque crut 
entièrement au Message de l’Agneau que Philippe lui prêcha. Il se fit rebaptiser mais tous ceux qui étaient 
assis dans le char d'Élie et ceux qui le conduisaient méprisèrent cela. 
20 Puis il rapporta cela en Afrique. Et tous furent émus et la reine se leva de son trône et dit : « Pourquoi ne 
l’as-tu pas persuadé afin qu’il vienne ici et que moi aussi je sois baptisée ? » Et l’eunuque se prosterna et dit 
: « Ô ! reine, vis à jamais ! Dieu m'est témoin que s’il n’avait pas disparu, je l’eusse amené ici ». Et la reine 
eut un songe et Dieu lui dit : « A la fin des temps, après le temps du soir et l’Amérique, Je visiterai l’Afrique 
et la terre tout entière et ce qui est arrivé vous servira de signe !». Et la reine fut consolée. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
21 Et 2000 ans plus tard, les arrière-petits-fils de l’eunuque éthiopien et de la reine du midi, quand ils verront 
ce Message diront : « Nous nous rappelons qu’au commencement, un ange avait envoyé un homme du nom de 
Philippe prêcher et baptiser notre ancêtre qui revenait de Jérusalem ». D’abord que se passa-t-il exactement ? 
Philippe a dit à l’eunuque : « Un ange du Seigneur est descendu dans une vision pour me commissionner... ». 
L’eunuque a dit : « Je n’ai pas vu l’ange et l’agneau… mais je crois entièrement ! » [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »].Et de même, les arrière-petits-fils de l’eunuque éthiopien, qu’ils soient en Afrique, en Europe ou 
déportés en Amérique, reconnaîtront cela. Toute l’Afrique spirituelle était dans les reins de cet eunuque 
éthiopien et fut rebaptisée après avoir cru avec l’eunuque. 
22 Et à la fin des temps, le même ange, le même Message de l’Agneau, le même Kacou Philippe. Un Message 
prophétique venant du Ciel illumina la terre. Et si cet eunuque éthiopien ressuscitait, il crierait : « C’est la 
même voix qui me parlait là-bas dans le désert de Palestine. Un ange ne lui a-t-il pas parlé ? N’a-t-il pas été 
transporté dans un désert ? » Et si on disait à cet eunuque que je m’appelle Philippe alors ce serait le comble. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
23 Enfin, Dieu envoie sur la terre un ministère dont le nom est littéralement écrit dans la Bible. Voyez-vous 
que le monde n’aura pas d’excuse au jugement ? Sur la base d’un petit verset d’Ésaïe, ce grand homme a cru 
et vous rejetez ce Message et vous parlez de Paradis. C’est cet eunuque qui vous condamnera, vous d’origine 
africaine, vous européens et autres il a reconnu la voix de l’ange et le verset 39 dit qu’il s’est réjoui. 
24 Ô Dieu ! Si cela consistait en paroles, que dirais-je encore ? Je te supplie, en vertu de ce Message, agis Toi-
même, si Tu le veux. Donne des visions et des songes et des signes pour montrer que le chemin continue 
encore pour les élus et que c’est Toi qui m’as donné ce Message pour toute la terre. Tous ceux qui ont douté 
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ou qui m’ont combattu, c’est contre Toi qu’ils l’ont fait mais s’ils se repentent, pardonne-leur ; je suis venu 
pour sauver et non pas pour perdre. C’est en ton Nom Jésus-Christ, la Parole de Dieu, le Fidèle et Véritable 
que j’ai prié. Amen !... Si vous êtes heureux, chantons et réjouissons-nous ce matin. …Que le chantre se 
prépare pour un chant ! 
25 Maintenant, remarquez que cinq, c’est la grâce et huit c’est l’éternité, l’enlèvement ; Kacou fait 5 lettres. 
Remarquez que Hégaï fait cinq lettres et Philippe 8 lettres ! Huit, c'est l’éternité et c’est le seul nombre qui 
n’a ni commencement ni fin. Zéro est un chiffre comme aussi les autres mais pas un nombre. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
26 Mes frères et sœurs qui êtes là pour la première fois et venant des églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes, vendez ce que vous croyez être des perles et achetez cette perle-ci comme vos 
frères l’ont fait. C’est ici la part des saints ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Il y a sept étoiles dans la main 
droite de Christ c’est-à-dire sept anges célestes. Mais Dieu seul sait combien de prophète messager chaque 
étoile suscitera sur la terre en son temps. Il y a un huitième jour de la semaine et Lévitique en parle. Le jour 
de pentecôte est le huitième jour de la septième semaine et fait partie de la septième semaine. 
27 Dans Apocalypse 17, Dieu aurait pu dire huit têtes mais il a dit sept. Mais au verset 11, il est dit: « La bête 
que tu as vue, est elle aussi un huitième, et elle est d’entre les sept… ». Maintenant comment allez-vous 
expliquer cela ? Or, spirituellement cela est possible… Elle est un huitième or il n’y a pas huit têtes. 
28 Mais je me console chaque jour avec Actes 13:48: « … et tous ceux qui étaient destinés à la Vie éternelle 
crurent. » [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
29 Le dimanche passé, vers 16 heures, un pasteur branhamiste est venu se faire rebaptiser. Je ne l’avais jamais 
vu auparavant, il a seulement entendu parler du Message. Il s’apprête même à y faire entrer ses fidèles. La 
Bible dit que les vierges c’est-à-dire les fidèles du prophète précédent répondront à l’appel de Matthieu 25:6. 
En une génération, les vierges sont ceux qui ont cru au prophète précédent. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Des églises croiront à travers le monde. Nous voyons cela aussi dans Actes 21:8-9, le jour et la nuit se 
croisèrent là au chant du coq. 
30 On ne parle plus de Philippe mais des quatre vierges venant des quatre vents de toutes les nations de la 
terre. Venant de la Syrie, du Liban, de l'Arabie Saoudite, du Japon, de la Chine, de Corée, de l'Inde, de l'Iran... 
venant du Portugal, de l'Italie, de la Pologne, de la France, de l'Allemagne, de Russie, de l'Angleterre... venant 
du Canada, des USA, du Brésil, du Pérou, de Chili... venant du Sénégal, du Congo-Kinshasa, du Cameroun, 
du Soudan, de l'Algérie... 
31  Les vierges que le Message de Philippe avait produites. Vous voyez que Kacou Philippe lui-même n’est 
pas en scène mais les vierges de toute la terre préparées pour le ministère d’Apocalypse 10:8-11 qui est le 
ministère final de l’Épouse des nations. Elles avaient été engendrées par le Message de Philippe, leur père. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
32 Nous voyons aussi que cet eunuque éthiopien est d'abord descendu du char d’Élie qui est le Message du 
temps du soir. Il lisait, lisait, et lisait… Il avait la connaissance mais pas la révélation. Et il reçut cette révélation 
à travers le Message que l’ange donna à Kacou Philippe pour lui. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ce fut 
si simple que tous les branhamistes dans le char méprisèrent cela. 
33 Mais quand Philippe disparut, ils virent que selon 1 Rois 18:11-12 que l’Esprit d'Élie qu’ils prétendaient 
croire était aussi sur cet insignifiant. Ils élevèrent leur voix pour pleurer car ils savaient que c'était fini pour 
eux. Mais l’eunuque sautait, chantait et dansait. Hosanna ! Alléluia ! gloire ! Louez le Seigneur Jésus ! Ô Dieu 
merci ! Philippe ! Huit lettres ! Huitième d’entre les disciples du Seigneur Jésus au huitième chapitre de Actes 
des apôtres. Amen ! « Tout joyeux bénissons le Seigneur… ». Amen ! Tout est parfait ! Tout est accompli. 
Dieu merci ! 
34 Ô vous, sages et intelligents de la terre, ne rejetez pas ce que vos propres enfants prêcheront demain pour 
être vos juges devant Dieu ! Et que celui qui peut comprendre comprenne !  
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KACOU 48 : SEIGNEUR, ENSEIGNE-NOUS À PRIER 

(Prêché le dimanche matin, 12 juin 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
   

1  Quelqu'un vient de me dire que William Branham aurait parlé de cette action glorieuse de l'Ange de 
l’Alliance et de l'Agneau qui a eu lieu le 24 avril 1993. William Branham aurait dit en 1963, le jour où il a 
prêché sur le troisième sceau qu'en 1993 quelque chose se passerait sur la terre… Il a dit quelque chose 
comme:… « Et, vous voyez, si on est à trois minutes de sa venue, vous voyez, ce qui représenterait à peu près 
trente ans pour nous, ou quelque chose comme ça... ». Et dans  la  brochure Compte à rebours référence 103, 
il a dit : « Vous savez, quand John Glenn s’était installé là, ce matin-là, il suivait le compte à rebours. Vous 
voyez? Et maintenant, on en arrive là où il est dit: « Dans trois minutes quelque chose va décoller ». Ils ne 
savent pas ce que c’est. Il est minuit moins trois minutes ». 
2  Frère, c'est depuis cette semaine que j'ai vu ces références et combien ici se souviennent que je disais que 
depuis le 24 avril 1993 on était à minuit? [Ndr : Plusieurs disent Amen!]. William Branham a dit en 1963: 
« on est à trois minutes de sa venue, vous voyez, ce qui représenterait à peu près trente ans pour nous, ou 
quelque chose comme ça »  et 1963 plus 30 ans, cela donne 1993 et le 24 avril 1993, le Seigneur Jésus-Christ 
est descendu pour l’interprétation de la langue inconnue. Seul le Cri de minuit ferme la bouche à ceux qui 
disent que William Branham a prophétisé faux sur le retour du Seigneur Jésus-Christ en 1993, je l'ai vu sur un 
site internet... 
3  Bien ! Prenons nos Bibles ce matin dans Apocalypse 8:3-5 puis dans Luc 11:1. Je prends Luc 11: « Et 
comme il était en prière dans un certain lieu, il arriva, après qu'Il eut cessé, que quelqu'un de ses disciples 
Lui dit : Seigneur, enseigne-nous à prier, comme aussi Jean l'a enseigné à ses disciples ». 
4  Même les quatre ministères d'Éphésiens 4:11 ont pour mission d'entretenir la foi de l'Église en attendant un 
prophète messager. Seul un prophète messager vivant introduit l'Église dans une autre phase. Jamais un 
pasteur, un apôtre, un docteur ou autre! Chaque période ou étape de l’Ancien Testament ou du Nouveau 
Testament a été introduite par un prophète messager: la sortie d'Égypte, l'entrée à Canaan jusqu'à l’avènement 
du Messie ont été marqués par des prophètes messagers: Moïse, Josué, Samuel, Jérémie, Habacuc, Aggée, 
Sophonie, Osée, Ézéchiel... et je vous dis que depuis le Seigneur Jésus-Christ, plusieurs prophètes messagers 
ont été envoyés aux nations mais on n'a pas fait cas d'eux.  
5  Pour introduire l'humanité dans le christianisme, c'est un prophète messager, Jean Baptiste qui a fait cela. 
Pour fiancer Christ à l'Église, il fallait Paul, un prophète messager pour  faire cela. Pour la justification il fallait 
un prophète messager, pour la sanctification il fallait un prophète messager, pour faire entrer l'Église dans un 
âge il faut toujours un prophète messager, pour l'ouverture des sceaux il fallait un prophète messager, pour le 
Cri de minuit il fallait un prophète messager et pour le chant du coq il y aura un prophète messager sur la terre 
après moi. Ce n'est pas la Bible pourtant complète selon vous mais un prophète messager vivant ! Et je vous 
ai dit qu'à l'heure de l'enlèvement de l'Épouse, il y aura un prophète messager sur la terre. [Ndr: L’assemblée. 
dit: « Amen! »]. 
6  Bien ! Vous voyez?… Ici et partout où j'ai voyagé, une question est revenue à chaque fois: « Frère Philippe 
comment devons-nous prier? » Et j'ai décidé de prêcher sur ce sujet et ensuite avoir une séance de questions-
réponses si possible. 
7 Bien ! Vous voyez? Ce sont là, dans Luc 11, des Juifs, fils d'Abraham, élevés selon la loi et les prophètes 
qui demandent au Seigneur Jésus, leur maître, de leur apprendre à prier. Mais avant cela, Moïse leur avait 
appris à prier, les prophètes leur avaient appris à prier, et précédemment Jean-Baptiste avait enseigné la prière 
à ses disciples. C'est l'élévation de la révélation qui ordonnait chaque fois cela, vous voyez? 
8  Comment des Juifs peuvent-ils demander comment prier alors que plusieurs exemples de prières et de 
Psaumes étaient déjà contenus dans l'Ancien Testament? C'est l'humilité et la portée de la révélation de leur 
temps qui les mettaient dans cet état là et il fallait être un fils de Dieu pour accepter cela. [Ndr: L’assemblée. 
dit: « Amen! »]. 
9  Les pharisiens, les sadducéens, les hellénistes et tous ceux là, les orgueilleux n'avaient rien à apprendre et 
aussi leurs prières n'étaient pas selon le modèle divin et à travers cela Dieu voyait qu'ils étaient les rebelles qui 
avaient rejeté le Message de leur temps. Chaque personne est identifiée à travers sa prière. Un catholique est 
identifié à travers sa prière, un méthodiste,  baptiste, anabaptiste, musulman, bouddhiste…chaque personne 
sur la terre est identifiée à travers sa prière. Et selon votre prière Dieu sait dans le ciel que vous avez accepté 
le prophète vivant de votre temps. Et cela les juifs le savaient c’est pourquoi ils ont dit au Seigneur Jésus-
Christ de leur apprendre à prier.  
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10 Ésaïe avait enseigné la prière à  ceux de son temps, Jérémie avait enseigné la prière à ceux de son temps, 
Amos avait enseigné la prière à ceux de son temps, Jean Baptiste avait enseigné la prière à  ceux de son temps. 
Et il était évident que les apôtres aussi demandent au Seigneur Jésus-Christ, le Prophète de leur temps de leur 
enseigner à prier. Si vous priez selon le Message passé, Dieu sait et Satan aussi sait et Dieu s'étant déplacé, 
Satan prend sa place derrière là-bas et se réclame aussi de tous les attributs de Dieu. 
11  Par exemple: le ministère de Rick Joyner s'appelle: Morning Star Ministry, c'est-à-dire le ministère de 
l'étoile brillante du matin or nous savons qu'au commencement de l'Église, Jésus-Christ était l'étoile brillante 
du matin. Mais maintenant un simple démon dont Rick Joyner est le porte-parole s'appelle ainsi et vous savez 
tous par ce Message que les démons aussi s'appellent Jésus-Christ et tous les féticheurs sont devenus des 
prophètes. 
12  Ainsi, nous sommes tenus d'apporter beaucoup plus de précisions que nos prédécesseurs. Mais en réalité, 
les disciples de Jean et plus tard ceux du Seigneur Jésus étaient troublés par les nouvelles choses qu'ils 
entendaient en sorte qu'ils ne savaient plus comment prier, d'autres ne priaient presque plus! Jésus leur disait 
que tout ce qu'ils faisaient était la volonté du diable et que leurs rabbins étaient des serpents. Et quand on 
apprend qu'on a passé tant d'années à faire la volonté du diable, qu'est-ce qui prouve qu'en priant de la même 
manière, ce n'est pas le même diable qu'on invoque? 
13  La seule solution, était Luc 11:1: « Seigneur, enseigne-nous à prier, comme aussi Jean l'a enseigné à ses 
disciples ». [Ndr: L’assemblée. dit: « Amen! »]. Mais ce que les disciples oubliaient, c'était le fait qu'ils avaient 
maintenant changé de maître et qu'ils étaient passés des ténèbres à la lumière et que désormais, le fait qu'ils 
avaient quitté Satan, le prince des ténèbres pour suivre Jésus-Christ, la Lumière du monde, leurs prières étaient 
directement reçues. Lorsque vous avez accepté le prophète vivant de votre temps, votre prière est directement 
reçue devant Dieu. Mais qu’est ce qui a amené les disciples à poser cette question au Seigneur Jésus ?  
14  Bien ! Quand Jean Baptiste est venu et qu'il a commencé à leur dire que les pharisiens avaient pour père 
le diable et qu'ils priaient le diable, ses disciples se disaient,  si priant l'Éternel des armées que Moïse leur a 
enseigné quelqu'un leur dit que c'est le diable qu'ils priaient et que c'est la volonté du diable qu'ils faisaient, 
alors il doit y avoir une manière spéciale de prier. Voyez ce que Jésus a dit: «Moi, je dis ce que j'ai vu chez 
mon Père; vous aussi donc, vous faites les choses que vous avez entendues de la part de votre père» (Jean 
8:38). Or, de ce qu'ils savent, c'est Moïse qui a prescrit tout ce qu'ils font. Mais en réalité, il n'en était rien en 
dehors de ce que leur Message avait prescrit. 
15  Désormais, l'exaucement ne dépendait plus de l'apparence de la prière. Or s'il fallait prier tel qu'ils avaient 
l'habitude de le faire, ils ne pourraient jamais égaler les pharisiens. Et si aujourd'hui on devait prier tel qu'on 
avait l'habitude de le faire, on ne pourrait jamais égaler les catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes. Ils peuvent prier sans arrêt toute la nuit, ils peuvent faire quarante jours de jeûne chaque année 
et maintenant ils vont jusqu'à soixante-dix jours ou même cent jours de jeûne. Comme des fous, ils n’ont pas 
faim à cause de la possession. Ce sont des gladiateurs, des Goliath de ce siècle. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
16  Et par l'esprit des prophètes de Baal, toute leur prière est une répétition de feu et de sang sur leurs taureaux, 
c'est-à-dire leurs fidèles. Ils se tiennent là et crient à Baal: « Le feu du Saint-Esprit, le feu, le feu, j'invoque le 
feu, le feu, le feu, le feu,!… »; exactement comme leurs arrières grands parents que le prophète Élie avait 
égorgés dans 1 Rois 18:25-40. [Ndr: L’assemblée. dit: « Amen! »]. 
17  Bien ! La Bible dit que plusieurs pharisiens et sadducéens certainement pieux vinrent au baptême de Jean 
Baptiste et devinrent ses disciples. C'est surtout eux qui furent troublés par les enseignements de Jean Baptiste 
et qui demandèrent à être enseignés sur la manière dont ils devaient prier. Mais surtout pourquoi ces disciples 
demandèrent à être enseignés sur la prière? 
18  C'est parce qu'ils avaient reçu un Message nouveau qui remettait en cause leurs pratiques et leurs anciennes 
croyances. Et donc, entrant en eux-mêmes, ils trouvèrent qu'ils devaient être enseignés sur plusieurs choses 
dont la prière. Désormais, ils avaient compris que celui qu'ils invoquaient comme étant le Jéhovah qui les a 
fait sortir d’Égypte était Satan! Vous voyez? 
19  Désormais les livres évangéliques et autres étaient appelés des livres de magie et brûlés selon actes 19:19. 
Or c'est à travers ces livres que les rabbins leur avaient enseigné à prier. Comme vous le voyez maintenant et 
la seule chose qui leur restait était de demander humblement qu'on leur enseigne à prier et c'est ce qu'ils ont 
fait. Cela montrait qu'ils avaient compris la profondeur du Message de leur temps.  
20  Bien ! Maintenant, permettez-moi de dire aussi que la prière n'est pas une récitation de Matthieu 6:9-11 ou 
des Psaumes. Vous voyez? Je ne veux pas dire que les catholiques peuvent continuer leur récitation de: «Je 
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vous salue Marie…» ou le credo des apôtres… et les méthodistes : le notre père… et les évangéliques 
invoquer leur feu de Baal… Ne dites pas: «Le Frère Philippe dit que nous n'avons pas besoin de changer de 
manière de prier». Tout ce que vous avez ramassé dans les églises, oubliez-les! Ce que vous ne voyez pas 
dans la Bible, ne le faites pas! Avez-vous vu que pour chasser un démon quelqu'un a invoqué le feu? Vous 
voyez ? 
21  C’est une pratique mystique d’exorcisme en Orient, c’est une incantation. Le Seigneur Jésus-Christ a 
délivré des paralytiques, des épileptiques, des fous et montrez-moi un seul verset où il a invoqué le feu ! Quand 
Dieu utilise le feu, c’est pour consumer ! On voit cela dans la Genèse avec Sodome et Gomorrhe, on voit cela 
avec Élie dans 1 Rois 18:25-40 devant les prophètes de Baal et dans 2 Rois 1:9-12 sur les cinquantaines du roi 
Achazia. 
22  Ce sont des pratiques mystiques, occultes et spirites. Et maintenant toutes les églises se sont elles-mêmes 
classées au rang d'ordres mystiques. L'usage de la Bible par les ordres mystiques est basé sur la récitation des 
Psaumes. Et les bibles Louis Segond et King James sont favorables à ces pratiques. Et si aujourd'hui vous avez 
une bible Louis Segond chez vous, c'est comme un canari de fétiches que vous avez dans votre maison! C'est 
juste! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
23  La prière doit être une inspiration, c’est pourquoi elle nécessite d'abord: soit des chants de recueillement, 
soit la méditation des Psaumes. Il y a des Psaumes appropriés à chaque circonstance. Une prière ne peut monter 
à Dieu à moins de la vivre, c'est-à-dire être dans l'atmosphère de ce qu'on est en train de dire comme on le voit 
dans 1 Samuel chapitre 1 avec Anne. Matthieu 6:9-11 n'est pas une prière à réciter,  ce n’est pas une 
incantation.  
24  Ainsi, avant de commencer la prière, nous devons être en esprit et la preuve que nous sommes en esprit 
c’est que nous n'avons pas envie d'arrêter la prière, et les paroles et les sujets viennent d’eux-mêmes et nous 
accélérons cela indépendamment de notre volonté avec l'aide et la grâce de Dieu. 
25  La première partie de la prière consiste à glorifier, magnifier et élever  Dieu avec aussi les Noms et attributs 
de l'heure. Proverbes 28:9 dit que si quelqu'un détourne son oreille pour ne pas écouter le Message prophétique 
de son temps, sa prière même est une abomination. Au temps de Moïse c'était: « Quiconque détourne son 
oreille pour ne pas écouter la loi, sa prière même est une abomination » (Proverbes 28:9). Vous voyez? 
26  Si une femme n'est pas soumise à son mari, sa prière même est une abomination. Si quelqu'un rejette le 
Cri de minuit sa prière même est une abomination. Qu'est-ce que cela veut dire? Si quelqu'un est catholique, 
protestant, évangélique et branhamiste ou membre de l’islam ou du judaïsme, sa prière même est une 
abomination. Si quelqu'un s'appelle Tommy Osborn ou Ewald Frank sa prière même est une abomination. Si 
vous avez rejeté l’Évangile de votre temps, votre prière même est une abomination. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
27  Et tout cela dit que notre prière est cautionnée par Dieu parce que nous avons reçu le Message de notre 
temps. Ainsi, quand nous disons: Jésus-Christ, cela montre de lui-même qu'il s'agit du même Jésus-Christ que 
Paul a prêché tandis que si un branhamiste, assemblée de dieux, méthodiste ou baptiste dit Jésus-Christ, Satan 
sait que c'est de lui qu'il veut parler. 
28  Vous pouvez prier Dieu d'Abraham, d'Isaac et d'Israël… mais si vous avez rejeté Jésus-Christ vivant à 
travers le Message de votre temps, seul Satan peut vous exaucer. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
Maintenant remarquez ceci: si vous avez accepté le Message de votre temps, que vous soyez illettré ou pas, le 
véritable Jésus-Christ se reconnaît au travers de votre prière. Vous voyez? 
29  Si un féticheur, catholique, branhamiste, protestant ou évangélique prie et dit: « Dieu Tout-Puissant, 
Créateur du ciel et de la terre, bénis cette cérémonie et envoie ta Puissance, ton Saint-Esprit sur moi! », et 
qu’une onction s'empare de lui pour opérer des miracles et des guérisons, C'EST LE DIABLE! [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
30  Tout ce qui nous intéresse, c'est qu'ils sont des féticheurs. Le canari s'appelle Louis Segond et autrefois le 
talisman était aux reins mais maintenant cela est attrapé sous le nom de chapelet et le Nansidji du 
musulman s'appelle: eau bénite. Vous voyez? Ainsi, peu importe la prière d'un branhamiste, catholique, 
protestant ou évangélique c'est le diable qui agira. Si des branhamistes qui ont rejeté le Cri de minuit disent: 
« gloire à Dieu! Hier, nous avons vu la Colonne de Feu sur notre pasteur ou un ange est venu nous fortifier 
dans notre assemblée et nous l'avons photographié ! ». Alors cet ange est Lucifer. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
31  Maintenant observez le mystère de Luc 11:1-4, les disciples demandent à être enseignés sur la prière et 
nous voyons qu'il ne leur a pas donné une réponse spéciale. Ce que le Seigneur a dit, n'importe quel rabbin, 
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prêtre ou pasteur Juif pouvait enseigner mieux que cela dans sa synagogue. Le mystère se trouve plutôt dans 
l'acceptation du Message de leur temps sinon Jésus le leur aurait enseigné avant qu'ils ne le Lui demandent, 
vu l’importance de la prière dans la foi. Aujourd'hui, ce sont des tonnes de livres sur la prière mais je vous dis 
que si vous avez cru au Message de votre temps et que vous en êtes baptisés, vous parlez et cela est suffisant 
comme le Seigneur Lui-même l'a fait. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].      
32  Aussi, je voudrais dire que ce n'est pas au moment de la prière qu'il faut chercher à être dans l'atmosphère 
de la prière car la prière est une communion avec Dieu et chaque acte est censé nous préparer à cela. Remarquez 
que Dieu prend pour exemple d'adorateurs sur la terre les oiseaux comme les anges dans le ciel car ceux-ci ne 
cessent de louer Dieu et je crois que c'est à juste titre que David a été cité comme étant l'homme selon le cœur 
de Dieu. Et parcourant les Psaumes, le règne et la vie de David, on n'a pas trouvé un homme qui ait loué Dieu 
comme David, le fils de Jessé. Et je pense qu'une bonne sœur ne devrait pas manquer de louanges dans sa 
bouche. Sœurs, cela vous embellit encore.  
33  Et aussi vous remarquez que si vous êtes en esprit pour commencer, vous serez poussés à magnifier Dieu 
et les sujets de prière viendront tous seuls. On est arrivé au stade où on ne doit plus entrecouper les prières les 
dimanches matin… Et si vous avez l'habitude de chanter les louanges de Dieu alors que vous serez en train de 
chanter ces louanges, vous serez poussés à prier et à magnifier Dieu et à exprimer votre reconnaissance pour 
ses bienfaits. 
34  Ce qui m'intéresse, c'est que vous magnifiiez Dieu! Exprimez votre reconnaissance pour tout ce qu'Il a fait 
et continue de faire dans le visible et dans l'invisible après quoi vous demanderez tout ce que vous voulez. Et 
je voudrais demander spécialement que vous priiez pour moi, pour tous ceux qui se tiennent devant vous pour 
une charge, pour tous les saints comme il a été parlé d'Epaphras dans Colossiens 4:12. Si vous avez la paresse 
pour prier pour vous-mêmes alors priez pour nous.  
35  Ne vous culpabilisez plus pour croire qu'il doit y avoir une prière spéciale à faire, il n'y en a pas! Même si 
vous ne dites pas « Dieu de Kacou Philippe », croyez que votre prière est en ordre parce que vous avez accepté 
le Message de votre temps. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Observez les prières du Seigneur Lui-même 
et vous verrez qu'il n'y a pas de mystère. Quand Il prie, Il dit simplement « Père » alors que lui-même dit que 
Satan aussi est père. Voyez la prière de Jean 12:27-28: « Maintenant mon âme est troublée ; et que dirai-je ? 
Père, délivre-moi de cette heure ; mais c'est pour cela que je suis venu à cette heure. Père, glorifie ton Nom. 
Et Il vint donc une voix du Ciel disant : Je L'ai glorifié, et Je Le glorifierai de nouveau ». 
36  Et nous savons que si c'est un branhamiste, un catholique ou évangélique qui avait prié, le père dont il 
parle est le diable et la voix venant du ciel est celle d'un ange de Satan. Même s'il  s’adressait sincèrement à 
Dieu, ce serait Satan qui répondrait. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
37  C'est pareil pour le Salut. La première chose, c'est de croire l’Évangile de son temps et de demeurer ferme 
devant les épreuves sans murmurer et sans se décourager. Que fit le brigand sur la croix? Des jeûnes de 
soixante-dix jours? Non! Mais il accepta la vérité de son temps. Que fit Corneille? En plus de ses nombreuses 
aumônes, il devait accepter la seule vérité de son temps. Et quand vous l'avez fait, votre prière est directement 
reçue si votre vie est seulement digne du Message. Vous voyez? Vous pouvez élever la même prière qu'un 
baptiste mais vos deux prières auront des orientations différentes. C'est simplement cela.  [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen! »].  
38  Le dimanche prochain, je parlerai des dons spirituels mais sachez une chose: dès l’instant où tout le monde 
s'est repenti pour ses croyances, ses esprits et pratiques passées, si un don spirituel opère ici, ne voyez pas le 
diable au travers. Nous croyons que le Saint-Esprit manifeste les neuf dons de 1 Corinthiens 12, le Saint-Esprit 
donne des songes et visions. Sachons que tout se passe sous le regard de l'Ange du 24 avril 1993, le Fidèle et 
Véritable qui a apporté ce Message selon la promesse de Matthieu 25:6 et d'Apocalypse 12:14. Et que Dieu 
vous bénisse !  
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KACOU 49 : ÉPÎTRE A LA SULAMITHE 

(Prêché le mercredi soir, 28 septembre 2005 à Yopougon-Koweit,  Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Je suis reconnaissant au Seigneur pour ce qu'Il vient de faire encore, la mère de notre Frère Fofana était 
profondément atteinte aux poumons et la médecine ne pouvait plus rien faire et elle a été ramenée à la maison. 
On portait la nourriture à sa bouche, avec son âge et tout, vous voyez? Et notre frère a eu un songe dans lequel 
sa mère l'a regardé comme son dernier espoir. Dieu a préparé leur cœur parce que ce sont des musulmans et 
alors j'ai appelé là-bas, ils sont à 380 km d'ici et je ne les connais pas, j'ai parlé avec sa fille, c'était sans espoir. 
Et j'ai prié disant: « Seigneur Jésus, je te prie, Toi qui écoute la voix de Tes prophètes, pardonne les péchés de 
cette vieille et guéris-la miraculeusement et qu'il soit connu que c'est parce que j'ai prié qu'il a été ainsi! 
Amen! »… Ils viennent de m'appeler, la vieille elle-même a pris le téléphone et elle m'a remercié mille 
fois!  Vous voyez? La seule chose qui puisse toucher le cœur des musulmans, c'est le miracle… 
2 Bien ! Ce matin, je voudrais prêcher sur le sujet Épître à la Sulamithe en parcourant le livre de Cantique des 
cantiques. C'est un livre merveilleux. Les églises s'en servent tout juste pour égayer leurs mariages mais pour 
nous, c'est un livre autant spirituel et prophétique que ceux d'Ézéchiel et Daniel. Vous voyez? 
3 […] Le roi Salomon a eu mille femmes mais cela n'était ni plus ni moins que le Seigneur Jésus-Christ dont 
l'Épouse devrait venir de toutes les nations. Et cette petite Sulamithe en était une. C'était une petite bien élevée, 
née avec les vertus qui reviennent à une bonne femme. Elle était plus belle et plus vertueuse que toutes les 
femmes de la terre. 
4 De la Genèse à l'Apocalypse, il n'a jamais été fait mention d'une telle beauté. Aucune juive, aucune 
babylonienne, aucune vénézuélienne, aucune indienne ne pouvait l'égaler. Et le roi Salomon, malgré l'onction 
de roi en était ravi. Oh cette petite Sulamithe! 
5 Au chapitre 4  verset 7, Salomon dit: « Tu es toute belle, mon amie, et en toi il n'y a point de défaut». Tout 
le livre de Cantique des cantiques loue cette Sulamithe, d'un bout à l'autre. Chaque chapitre, chaque verset, 
chaque phrase révèle la beauté de cette princesse noire. Et c'est le grand roi Salomon, l'homme dont la 
renommée s'étend sur toute la terre qui parle. 
6 L'homme qui devait avoir mille femmes pouvait-il être si ivre de la beauté de cette petite fille noire? Au 
chapitre 6 verset 4 à 5, il dit: « Tu es belle, mon amie, comme Thirtsa, agréable comme Jérusalem, redoutable 
comme des troupes sous leurs bannières. Détourne de moi tes yeux, car ils me troublent». En dehors du teint 
noir de cette Sulamithe, il n'y a pas une partie de son corps que Salomon ne loue pas. Oh! Douce petite 
Sulamithe! Et les douze filles de Jérusalem en rendent témoignage au chapitre 6 verset 1: «Où est allé ton 
bien-aimé, ô la plus belle parmi les femmes ?…».         
7 Oui! Elle était noire. Les versets 5 et 6 du chapitre 1 disent: « Je suis noire, mais je suis agréable, filles de 
Jérusalem ! Comme les tentes de Kédar, comme les tentures de Salomon. Ne me regardez pas, parce que je 
suis noire, parce que le soleil m'a regardée … ».  Elle était Africaine. Qui était-elle? Notre arrière-grand-mère. 
Vous voyez? 
8 Avant l'antisémitisme, avant tout racisme, avant la ségrégation raciale, avant l'apartheid, une fille des nations 
et en plus une Africaine dans les bras d'un Juif, les nations qui n’avaient même pas part avec les Samaritains!… 
brisant toute loi naturelle et surnaturelle! Qu'est-ce que c'est? Le Seigneur Jésus-Christ et nous! Cela ne peut 
être autre chose que le Seigneur Jésus-Christ et nous. 
9 Et le verset 5 du chapitre 7 dit: « un roi est enchaîné par tes boucles ». Et ce n'était pas une femme légère 
courant à toutes les conventions, séminaires et autres. Ce n'était pas une église prostituée laissant sa chaire à 
des pasteurs branhamistes, à des prophètes à onction. La Bible dit au chapitre 4 verset 12 qu'elle… Je lis cela: 
« Tu es un jardin clos, ma sœur, ma fiancée, une source fermée, une fontaine scellée». Et les versets suivants 
disent que les plants de ce jardin qui sont les fidèles de cette Église sont des fontaines et des puits d'eaux vives. 
10 Le chapitre 5 ne révèle pas sa chute mais la persécution de Daniel 11:33-35. Que dit le verset 5 de ce 
chapitre 5: « Je me suis levée pour ouvrir à mon bien-aimé, et de mes mains a dégoutté la myrrhe, et de mes 
doigts, la myrrhe limpide, sur les poignées du verrou. ». La myrrhe c'est la persécution et la mort. Les mages 
offrirent la myrrhe à la naissance du Seigneur Jésus pour annoncer sa mort. Comme l'Époux sur la croix, cette 
Épouse sera blessée. Et elle dit: « les gardes qui font la ronde par la ville me frappèrent et me blessèrent ». 
Pourquoi a-t-elle été blessée ? Parce qu'elle est l'Église vivante et elle est sortie à la voix de l'Époux. Amen! 
11 Lisez les chapitres 6 et 7 et vous verrez que ces blessures n'ont rien enlevé à sa majestueuse beauté. Vous 
voyez? Elle n'a jamais péché! Elle n'a jamais été paresseuse ou négligente mais elle s'est levée à temps pour 
ouvrir à son fiancé. Elle ne l'a jamais regretté et cela ne lui a jamais été reproché. Cette Sulamithe du chapitre 
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1 au chapitre 7 n'est jamais tombée! C'est l'Église vivante à minuit et elle ne peut pas tomber! Elle ne pouvait 
pas tomber et elle ne tombera pas!  
12 Et son Nom à Lui est: « Celui qui paît parmi les lis » et elle-même est un jardin clos, une source fermée et 
une fontaine scellée! Comment peut-on détruire cela? Comment un pasteur branhamiste ou pentecôtiste peut-
il souiller cette Église alors qu'elle ne veut pas l'écouter? 
13 Au verset 2 du chapitre 5, elle dit: « Je dormais, mais mon cœur était réveillé. C'est la voix de mon bien-
aimé qui heurte : Ouvre-moi, ma sœur, mon amie, ma colombe, ma parfaite… ». Vous voyez? Elle ne peut 
ouvrir qu'à son Époux et elle ne connaît que sa voix. Elle ne peut laisser sa chaire à aucun pasteur. La Bible 
dit qu'elle est un jardin clos, une source fermée et une fontaine scellée! 
14 Vous dîtes: « Frère Philippe, au verset 2, elle ne lui a pas ouvert vite la porte? » Mais je vous dis qu’elle 
l’a fait! Le verset 5 dit qu'elle l'a fait! Elle n'était ni négligente ni paresseuse et son  Époux ne lui a rien reproché 
de semblable. Et cette Sulamithe d'avant le chapitre 5 est même renouvelée après ce chapitre 5 comme Sarah 
et c'est celle-ci au verset 8 du chapitre 8. Vous voyez? Elle dit: Nous avons une petite sœur comparable à une 
muraille puis elle dit: Je suis une muraille. Alors comment les gardes feraient-ils tomber leur propre muraille? 
Comment briseraient-ils leur propre porte? 
15 Et auparavant, au chapitre 3 verset 3, ces gardes l'avaient rencontrée et savaient bien que c'était cette petite 
princesse de la cour de pharaon qui allait être la future femme de Salomon, leur roi. Qui était-elle? Le 
commencement de l'amour du roi Salomon. N'est-ce pas pour sa sécurité que les gardes étaient là? Vous 
voyez?  
16 C'était l'Église vivante, ni plus ni moins! Elle devait passer par cette phase parce que l'Église passera par là 
avant l'enlèvement. Elle devait être un peu secouée. Regardez maintenant l'Époux, ce chapitre 5 dit que sa tête 
et les socles sur lesquels il est debout sont d'or fin et dans ses mains sont des chrysolithes enchâssés et il est 
plein de sagesse qu'aucun homme de la terre. Qu'est-ce que c'est? Le Seigneur Jésus-Christ et les sept 
assemblées qui sont les chrysolithes enchâssés dans sa main…    
17 C'est cela, tout est spirituel. Il y a 2000 ans, cette jeune fille était une ravissante Asiatique puis une ravissante 
Européenne puis une ravissante Américaine puis enfin cette petite noire. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
18 Et tout le livre de Cantique des cantiques se passe dans la nuit… lisons cela au chapitre 2 verset 16 et 17: 
« Mon bien-aimé est à moi, et je suis à Lui, Lui qui paît parmi les lis,  jusqu'à ce que l'aube se lève et que les 
ombres fuient…». Lui qui paît parmi les lis et avec les persécutions et souffrances, nous sommes les véritables 
lis de la vallée. Au milieu des serpents, des séductions et de tout ce que Satan envoie pour nous étouffer... vous 
voyez? Des dizaines d'églises cherchant à collaborer avec elle, des dizaines de missions et ministères cherchant 
des collaborations, des dizaines de veillées de prière, des dizaines de prophètes à onctions, des persécutions, 
des emprisonnements, mais nous luttons pour chercher à parvenir à la lumière. Ainsi en est-il du lis de la 
vallée, peu importe les grosses pierres qui l'empêchent de sortir du sol, il les évitera pour enfin sortir. 
19 Ainsi en est-il de la véritable Église. Vous voyez? Cette petite Sulamithe se tient loin des filles des nations, 
loin des filles de Jérusalem, loin de toutes les églises. La Bible dit : «Tu es un jardin clos, ma sœur, ma fiancée, 
une source fermée, une fontaine scellée». 
20 C'est du côté de l'Afrique que cette Épouse est venue prenant avec elle cette brebis noire, cette dernière 
brebis. Elle est l'Épouse parfaite, plus parfaite que Ève d'avant la chute! Celle qui est sortie du côté de Christ 
sur la croix. Chair de la chair de Christ, os de l'os de Christ et son nom est le nom du type de Christ. Son nom 
est S… L… M… SaLoMon, SuLaMithe! Qu'est-ce que c'est? La chose parfaite! [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. Il l'a enfin trouvée et c'est là le cantique de notre noce avec Lui, le cantique des cantiques pour la noce 
des noces! 
21 Où est Hégaï, où est l'eunuque, gardien de la Sulamithe? Il s'est tenu maintenant à l'écart parce qu'Il est là. 
Où est Hégaï? Il l'a prise de l'Afrique et l'a conduite jusqu'à Lui. C'est Matthieu 25:6 et tout est accompli pour 
lui, Dieu merci! Tout est accompli, Dieu merci! C'est fait! Sulamithe, voici l'Époux ! Sors à sa rencontre! 
22 Cette Sulamithe est l'Église de Jésus-Christ à minuit et les deux bandes au verset 13 du chapitre 6, sont 
d'une part les vierges sages et d'autre part les vierges folles. Et la Bible dit « n'éveillez pas et ne réveillez pas » 
au chapitre 2 verset 7; au chapitre 3 verset 5 et au chapitre 8 verset 4 parce qu'il y a la bande des folles qui 
s'étaient endormies et qu'il faut réveiller mais il y a la bande des sages assoupies qu'il faut simplement éveiller. 
Vous voyez? 
23 Peut-être que c’était le même mot hébreux qui était employé là mais, le Saint-Esprit, au travers de Darby a 
écrit: « n'éveillez pas et ne réveillez pas ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Louis Segond et les autres, sous 
l’influence de la théologie ont écrit: « ne réveillez pas et ne réveillez pas… ». Vous voyez? C'est ce qui fait la 
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différence entre celui qui a l'Esprit et celui qui ne L'a pas. Nul si ce n'est par le Saint-Esprit ne peut traduire la 
Bible. Comment Darby peut-il écrire cela si ce n'est par l'Esprit? Vous voyez? Toute la Bible concorde 
parfaitement. 
24 Le livre de Cantique des cantiques s'étend sur la nuit et prend fin à l'aube. Le chapitre 4 verset 6 aussi le 
dit: « Jusqu'à ce que l'aube se lève, et que les ombres fuient, j'irai à la montagne de la myrrhe et à la colline 
de l'encens. » Vous voyez? 
25 Et remarquez que sous les yeux, ce livre compte huit chapitres comme on le voit mais en réalité, il y en a 
sept. Le huitième est le résumé mais spirituellement, une restitution des sept premiers. [Ndr : L’assemblée dit 
: Amen!]. 
26 Bien! Dans ces amours, que se passa-t-il? Le Seigneur Jésus-Christ, celui qui chevauche sur les montagnes 
et les collines, lui donna un Message et c'est la voix du verset 8 au chapitre 2. Vous voyez l'astérisque qui est 
là? Savez-vous que Genèse 2:4 est le commencement du chapitre 2 de Genèse? Et que Psaumes 119 est un 
assemblage de 22 chapitres de 8 versets chacun et commençant par un astérisque? Vous voyez? Il y a une voix 
au verset 8 du chapitre 2 et que fit cette voix? Elle appela une vierge pure! Au verset 6 du chapitre 3, il s'écria: 
«Qui est celle-ci qui monte du désert, comme des colonnes de fumée...». Vous voyez? 
27 De la même manière qu'Israël monta au désert avec Moïse, c'est ainsi que cette Sulamithe monte au désert 
d'Apocalypse 12:14. Et dans le résumé, au verset 5 du chapitre 8 où commence en réalité le chapitre 8, cette 
même voix retentit disant: « Qui est celle-ci qui monte du désert, s'appuyant sur son bien-aimé?». Vous voyez? 
Et à la fin, au chapitre 8 verset 13, une voix dit à la Sulamithe: « Habitante des jardins, les compagnons sont 
attentifs à ta voix ! Fais que je L'entende!». 
28 Oh! Toi bienheureuse à qui à minuit Dieu a fait grâce de l’interprétation du mystère du caillou blanc, nous, 
tes compagnons des pays alentours, attendons ta voix! Nous attendons la voix de Matthieu 25:6. Au fond de 
cette nuit spirituelle, tes compagnons qui ne se sont pas prostitués attendent de toi cette voix de Matthieu 25:6, 
fais qu'elles l'entendent! Qu'est-ce que c'est? A la femme la plus belle, la plus aimée, a été donnée la chose la 
plus précieuse qui soit: l’interprétation de la langue inconnue et c'est cette joie qui fit qu'au verset 16 du 
chapitre 4, elle appelait toutes les vierges du Nord, de l'Orient, de l'Occident et du Midi à venir se réjouir avec 
elle. C'est la même chose au chapitre 4 où l'Époux appelle l'Épouse de partout: «Viens avec moi du Liban, ma 
fiancée, viens du Liban avec moi; regarde du sommet de l'Amana, du sommet du Senir et de l'Hermon, des 
tanières des lions, des montagnes des léopards». Vous voyez? 
29 Viens de toutes les nations, viens de toutes les églises, viens de toutes les races de la terre. «Habitante des 
jardins, les compagnons sont attentifs à ta voix! Fais que je L'entende!». Vous frères et sœurs, qui avez reçu 
la voix de l'Époux à minuit, faites que je L'entende! Toi, douce petite Sulamithe, fais que l'Europe L'entende! 
Fais que l'Asie L'entende, dis à l'Amérique que l'Agneau d'Apocalypse 5 est descendu ici en Afrique pour 
interpréter la langue inconnue. Dis à l'Afrique que le Seigneur Jésus-Christ visite les arrière-petits-fils de 
l'eunuque Éthiopien! Dis aux arrière-petits-fils de la Sulamithe que Celui que leur cœur aime frappe à nouveau 
à la porte! Dites au monde entier que le Cri de minuit a retenti! Comme Anne ou comme la Samaritaine, rendez 
témoignage de ce que Dieu a fait et que tout le monde le sache autour de vous. 
 
Chapitres similaires : Kc.51, Kc.82 et Kc.132 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 50 : L’ORDRE DANS L’ÉGLISE 

(Prêché le mercredi soir 08 Novembre 2006 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  
1 Je vous ai dit qu’Israël était le plus grand lieu de la prostitution physique et spirituelle sur toute la face de la 
terre. Plus abominable que Hollywood et le Vatican. Vous voyez? C’est ce qu’est Israël aujourd’hui. Si un 
pays bénit Israël, c’est très bien mais l’Israël qu’il faut bénir pour être béni est spirituel et c’est l’Église vivante 
autour du Message de son temps. Sinon, je ne vous dis pas de ne pas avoir de compassion pour Israël mais si 
vous êtes contre les palestiniens et contre Hezbollah c’est dire que vous êtes contre Dieu et que vous serez 
contre Élie et Moïse lors du ministère d’Apocalypse 11 car ces deux exprimeront aussi en parole ce que les 
palestiniens et le Hezbollah font aujourd’hui… 
2 Et ce soir, je voudrais vous lire quelque chose: [Ndr : Frère Philippe lit sur une feuille…] « Des milliers 
d'homosexuels se préparent à défiler ce vendredi 10 Novembre 2006 à Jérusalem… Le Procureur général de 
l'État d'Israël, Menahem Mazouz, a autorisé ce défilé dimanche soir «afin que le principe de la liberté 
d'expression soit respecté». «C'est une victoire de la démocratie israélienne et la tolérance», ont aussitôt 
clamé les représentants de la Jérusalem Open House (JOH), organisation de lesbiennes et homosexuels 
israéliens. «Nous sommes déterminés à agir pour que cette marche ait lieu. Elle ne sera pas provocante. Il n'y 
aura ni chars carnavalesques ni hommes nus, et cela ne se passera pas dans le voisinage d'églises, synagogues 
ou mosquées», a indiqué à l'AFP la présidente des lesbiennes, Elena Canetti. «Nous allons mobiliser plus de 
douze mille policiers ce vendredi à Jérusalem pour assurer la sécurité des participants à cette marche 
d'homosexuels», a déclaré à la radio militaire le commandant en chef de la police israélienne Moshé Karadi. 
Il y a quelques mois, durant les préparatifs de la marche, le grand rabbin sépharade d'Israël, Moshé Amar, 
avait adressé une lettre au pape Benoît XVI pour lui demander son soutien contre cette marche. 
3 Ces derniers mois, des tracts ont été distribués à Jérusalem, promettant une prime de 4.500 dollars à toute 
personne qui tuera un sodomite. En 2005, lors du quatrième défilé homosexuel à Jérusalem, un Juif ultra-
orthodoxe fanatique avait poignardé trois participants et avait été condamné à douze ans de prison ferme. 
Paradoxalement, la «Gay Pride», les défilés d’homosexuels et lesbiennes se déroulent pourtant chaque année 
à Tel-Aviv sans incident, dans une ambiance de kermesse. Israël a légalisé l'homosexualité en 1988, et les 
droits de couples homosexuels sont reconnus par les tribunaux israéliens »… [Ndr : Frère Philippe a parlé 
d’Israël dans la prédication: Épître à l’Épouse de Christ]. Je pense que c’est plutôt ces choses que les chrétiens 
devaient chercher à combattre plutôt que d’aller en pèlerinage en Israël. [Kc.78v14] 
4 Maintenant je voudrais répondre à deux questions… la première question est: « Frère Philippe, le Message 
dit qu’il ne peut pas avoir deux prophètes sur la terre au même moment alors que Actes 13:1 dit: «Or il y avait 
à Antioche, dans l'assemblée qui était là, des prophètes et des docteurs…». Et Actes 15:32 dit… «Et Judas et 
Silas qui eux aussi étaient prophètes, exhortèrent les frères par plusieurs discours et les fortifièrent». 
5 Bien, c’est très simple! Il y a, à ma connaissance, le cas exceptionnel d’Élie et Moïse que la Bible a annoncé 
depuis la Genèse et au travers de chaque livre de la Bible jusqu’à Apocalypse 11. Et Dieu a annoncé cela 
d’avance afin que cela ne soit pas une confusion. Sinon, de tout temps ce fut un seul prophète messager à un 
même peuple. Vous voyez ? Mais malgré cela, Élie et Moïse seront ensemble, dans la même œuvre, dans le 
même Esprit comme vous et moi ici. 
6 Et même le fait que ce soit Élie et Moïse est un mystère que Dieu voulant j’expliquerai un jour… et il y a un 
deuxième mystère dans le fait qu’ils sont venus dans la vision du 24 avril 1993. C’est le même mystère dans 
Daniel 12:5, Zacharie 4:11, Matthieu 17:3 et autre en accomplissement de Zacharie 12:10. Vous voyez ? C’est 
différent! Sinon, il y a un seul prophète messager qui est le père de l’âge ou de la génération. Et ce ministère 
est assuré par une seule personne à la fois sur la terre! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
7 Mais en dehors de cela, il peut avoir des centaines d’apôtres, des centaines de prophètes d’églises, des 
centaines de docteurs, des centaines d’évangélistes sur la terre en rapport avec Éphésiens 4:11. Remarquez 
que le verset dit: «Or il y avait à Antioche, dans l'assemblée qui était là, des prophètes et des 
docteurs…». Vous voyez? «Des prophètes et des docteurs!» Il s’agit d’Éphésiens 4:11. Ils peuvent avoir reçu 
des genres d’appels mais s’ils sont de Dieu, leur Message sera celui du prophète messager vivant de leur temps. 
La Bible les appelle dans l’Ancien Testament: «les fils des prophètes». Dieu peut même leur dire: «Tu 
prêcheras l’Évangile pur» ou «Tu éclaireras la terre» faisant référence au Message du prophète messager 
vivant de leur temps. Et si ce prophète éphésien n’est pas patient, il s’élancera avant le temps et apportera la 
mort comme Moïse… 
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8 Dieu peut leur parler comme aux fils des prophètes dans 2 Rois 2 mais s’ils sont vraiment de Dieu et qu’ils 
ont l’Esprit de Dieu, peu importe leur popularité, leur richesse ou leur taille ou leur niveau d’étude, ils 
viendront vers le prophète messager de leur temps. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Dans 2 Rois, on voit 
qu’ils étaient déjà prophètes avant Élisée mais quand Élie quitta la scène et que Élisée prit la place, ils vinrent 
vers Élisée et lui dirent: «Envoie-nous ici! Envoie-nous là! Viens avec nous!». Et non pas au temps d’Élie mais 
c’est surtout au temps d’Élisée qu’ils se révélèrent beaucoup. Vous voyez? Et Dieu mit sur leur cœur d’aller 
chercher Élie et ils pressèrent Élisée comme on presse un camarade. Dieu fit cela afin que quand ils ne 
trouveraient pas Élie, et qu’ils sauraient que, Élie n’est plus sur la terre, ils puissent respecter entièrement 
l’autorité du ministère d’Élisée. Et ils se conformèrent à la Parole parce qu’ils étaient animés du même Esprit 
que Élisée. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
9 Et dans le monde entier, dans chaque nation, dans chaque ville, il y en avait! La Bible dit: Les fils des 
prophètes qui étaient à Béthel sortirent vers Élisée… Les fils des prophètes qui étaient à Guilgal sortirent vers 
Élisée… Les fils des prophètes qui étaient à Jéricho s’approchèrent d’Élisée… et quand Élie fut enlevé, la 
Bible dit que les fils des prophètes allèrent vers Élisée et se prosternèrent devant lui en terre! Et un jour, c’est 
l’un d’eux que, Élisée envoya pour oindre Jéhu. Vous dites: «Oh, Frère Philippe, ce ne sont pas des 
prophètes!» Si Frère ! Ce sont des prophètes mais des prophètes d’Église. Des prophètes  à l’intérieur de 
l’Église. C’est différent du prophète messager.  
10   Lisons 2 Rois 9:1 à 4: «Et Élisée, le prophète, appela un des fils des prophètes, et lui dit : Ceins tes reins, 
et prends cette fiole d'huile en ta main, et va-t'en à Ramoth de Galaad. Et entre là, et vois-y Jéhu, fils de 
Josaphat, fils de Nimshi ; et tu entreras, et tu le feras lever du milieu de ses frères, et tu le mèneras dans une 
chambre intérieure. Et tu prendras la fiole d'huile, et tu la verseras sur sa tête, et tu diras : Ainsi dit l'Éternel: 
Je t'oins roi sur Israël. Et tu ouvriras la porte, et tu t'enfuiras, et tu n'attendras pas. Et le jeune homme, le 
jeune prophète, s'en alla à Ramoth de Galaad. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Et il entra, et voici, les 
chefs de l'armée étaient assis ; et il dit: chef, j'ai une Parole pour toi. Et Jéhu dit: Pour qui de nous tous ? Et 
il dit : Pour toi, chef. Et [Jéhu] se leva, et entra dans la maison. Et [le jeune homme] versa l'huile sur sa tête, 
et lui dit : Ainsi dit l'Éternel, le Dieu d'Israël: Je t'oins roi sur le peuple de l'Éternel, sur Israël». Amen! Qu’est 
ce que c’est ? La Bible dit le jeune prophète. Ainsi les fils de prophète sont des prophètes mais ils sont la 
bouche du prophète messager vivant de leur temps. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
11 Vous voyez ? Nul ne peut servir Dieu à moins d’apporter ce Message! Il peut avoir des centaines de 
prophètes, d’autres ayant des assemblées mais s’ils sont de l’Éternel, le jour où ils rencontreront ce Message, 
ils ne s’en détourneront pas! Même les deux colombes de Dieu n’ont pas manqué de venir vers moi! De la 
même manière que ceux du diable s’unissent dans des unions et fédérations d’églises, ceux de Dieu aussi 
s’uniront dans la Parole de leur temps car au commencement était la Parole et ils tiendront le même langage 
parce qu’ils ont le même Esprit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
12   La deuxième question est: «Frère Philippe, que doit faire un frère ou une sœur qui travaille sur un poste 
ordinateur connecté à internet dans son service?»   
13   Frères, je n’ai pas dit que nous ne pouvons pas utiliser l’internet. Et au commencement si j’ai dit que 
l’internet pouvait nous servir de boîte postale, et si tel est et demeure ce qu’il est pour nous, c’est parce que 
nous sommes dans le monde sans être du monde comme l’a dit le Seigneur. Nous sommes dans le monde et 
c’est pourquoi nous acceptons de travailler dans une société et sur un poste connecté à internet tout en faisant 
bon usage. Ainsi, si vous pouvez regarder un journal télévisé chez un ami, sans que votre conscience soit 
affectée comme le dit Paul pour les viandes sacrifiées aux idoles, ce n’est donc pas un péché d’avoir une 
télévision mais seulement, vous ne pouvez pas avoir de télévision chez vous à la maison et la laisser là, à la 
portée de tous, comme dans une maison païenne. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  [Kc.19v69] 
14  Bien ! Je désire parler maintenant du sujet: l’ordre dans l’Église. Mais retenez qu’apparemment Éphésiens 
4:11 parle de cinq ministères et j’ai toujours pensé à cinq ministères comme vous mais au moment où je dois 
prêcher sur l’ordre dans l’Église, la révélation m’est venue parce que ce sont les ministères qui gardent la porte 
de l’Église et j’ai reçu qu’il s’agissait de quatre ministères et non cinq. Ce n’est pas pour que vous soyez 
troublés mais il s’agit en fait de quatre ministères de la Parole et non cinq. Si vous le croyez dites: Amen! [Ndr 
: L’assemblée dit : « Amen! »]. Merci! Donc j’irai droit à mon sujet et si Dieu permet, je reviendrai pour 
montrer un peu cela. 
15  Je sais que vous croyez, pas parce que vous comprenez mais vous croyez parce que le prophète que Dieu 
a envoyé l’a dit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
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16  Retenez donc qu’il n’y a pas cinq ministères mais quatre ministères de la Parole qui sont: apôtre, prophète 
d’Église, évangéliste et docteur. Donc pasteur n’est pas un ministère de la Parole. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. Ce n’est ni aujourd’hui que vous le croyez, ni le 24 avril 1993, ni par une claire explication mais 
vous avez cru dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde! Et un fils de la postérité du serpent ne peut 
pas imiter cela ! C’est un don de Dieu, c’est par grâce! Et Dieu voulant, je reviendrai sur cela à la fin! Ce soir, 
mon sujet est: l’ordre au sein de l’Église et dans l’assemblée. 
17  Nulle part dans le Nouveau Testament il n’est parlé d’un ministère de pasteur et quand Jérémie parle de 
pasteur, il parle de l’ensemble de la sacrificature et non d’un ministère particulier. Vous voyez ? Et on peut 
envoyer l’un des quatre ministères en mission pour visiter les assemblées locales mais on ne peut pas envoyer 
un pasteur. Ce sont les quatre ministères de la Parole qui sont les missionnaires. Les quatre ministères sont 
directement liés à la Parole.  
18 L’évangéliste prend la Parole et propage cela, le docteur prend la Parole et l’explique au peuple, le prophète 
prend la Parole et la révèle au peuple, l’apôtre prend la Parole et va fonder les assemblées. Mais qu'en est-il 
du pasteur ? Le pasteur n’est pas lié à la Parole mais c’est simplement un berger,  c’est un encadreur. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »].  Les quatre ministères de la Parole sont les quatre évangiles de Matthieu, Marc, 
Luc et Jean, sont les quatre fleuves dans la Genèse, sont les quatre chérubins autour du trône. Il n’y a pas un 
cinquième. 
19  Et si les quatre ministères de la Parole sont les quatre chérubins c’est-à-dire les quatre êtres vivants; nous 
pensons que cette révélation va aider ceux qui pensent qu’une femme peut avoir un ministère. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »].  
20   Et la question qui se pose souvent est: « Quel est mon ministère? » Vous voyez? Le plus important, ce 
n’est pas de chercher à savoir si nous sommes un figuier mais de porter des fruits. Les prophéties peuvent 
désigner un ministère mais rien ne sera plus crédible et plus vrai et en bénédiction pour nous comme le 
ministère qui se manifeste plus clairement. Il n’est pas bien de désigner le ministère qui n’est pas à maturité 
ou qui n’est pas opérationnel afin d’éviter toute imitation. 
21 Le pasteur doit être à même de régler tous les problèmes d’hommes dans l’assemblée et en toute douceur. 
Il doit être à même de visiter et de connaître chaque fidèle personnellement. Il est le consolateur et le recours 
de toute l’assemblée. 
22 Bien ! Après le pasteur, les anciens! Les anciens traitent les affaires que leur confie le pasteur. Ils sont 
désignés par le pasteur. 
23 Maintenant, comment quelqu’un devient-il prédicateur, pasteur ou l’un des quatre ministères? C’est le 
pasteur ou l’un des quatre ministères qui désigne le prédicateur dans l’assemblée mais c’est quelqu’un qui déjà 
prêche dans la rue ou qui a prêché dans la rue ou qui était déjà prédicateur dans l’assemblée quand le Message 
est arrivé là-bas. Et la bénédiction et la volonté de Dieu, ce n’est pas que quelqu’un qui parle bien ou qui est 
présentable ou honorable aille prêcher partout dans les autres assemblées mais que l’un des quatre ministères 
le fasse et c’est là où nous devons en venir un jour. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
24 Je voudrais préciser que chaque pasteur doit être reconnu dans l’assemblée où il a été établi. Pour toute 
sorte de problème, c’est au pasteur qu’il faut s’adresser. Pas à un autre ministère ou au prophète messager mais 
au pasteur. Peu importe le problème. Ceux qui vont voir le prophète messager ou l’un des quatre ministères 
sont ceux que le prophète messager ou l’un des quatre ministères désirent rencontrer. Même si le pasteur est 
indisponible il confiera la charge à quelqu’un d’autre. On peut voir l’un des quatre ministères pour un cas 
concernant la marche de l’œuvre et même là, les anciens sont d’abord les mieux placés pour une telle 
démarche. Vous voyez ? On peut rendre visite aux ministères ou au prophète messager et même passer des 
heures en sa compagnie mais les problèmes, les ambitions sociales, les projets et autres, c’est le pasteur. Quel 
que soit le sujet, en dehors de la compréhension de la Parole, c’est le pasteur qu’il faut voir. Le pasteur 
accompagné d’un autre ministre s’il y en a et s’il y a lieu. 
25 Sinon, celui qui passe outre le pasteur doit montrer cela dans le Message ou doit montrer que le pasteur est 
incapable ou que les explications du pasteur portant sur la compréhension de la Parole ne l’ont pas convaincu. 
Sachez que quand Dieu donne une directive, vous êtes libre de passer outre et vous aurez le cœur satisfait mais 
pas l’exaucement de Dieu. Dans votre orgueil et dans votre esprit hautain, vous pouvez suivre votre propre 
voie mais Dieu ne vous écoutera que si vous suivez sa voie. Si vous n’êtes pas prêts à vous humilier comme 
Naaman, vous feriez mieux de rester en Syrie! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
26 Et si les fidèles d’une assemblée voient l’incapacité ou la déviation de leur pasteur vis-à-vis de la Parole, 
les anciens de cette assemblée aviseront, pas le pasteur d’une autre assemblée mais l’un des apôtres, soit que 
ces apôtres écoutent le pasteur ou pas, ils pourront décider de son cas et il est tenu de l’accepter. 
27 Mais dans une assemblée fixe, il y a le pasteur, les anciens, les diacres pour le service d’ordre, les 
administrateurs pour la trésorerie, ainsi de suite… Et tous ceux-là sont désignés par le pasteur seul mais leur 
révocation doit être proposée par le pasteur et décidée par l'assemblée. Je précise que, d’entre les quatre 
ministères, celui qui a accepté d’être pasteur n’a plus ses droits d’évangéliste, de docteur, d’apôtre et de 
prophète jusqu’à ce qu’il quitte la charge de pasteur. 
28 Et sachez que dans une assemblée tous ceux qui ont une charge sont des anciens. Sont donc anciens les 
prédicateurs, les chantres, les diacres et administrateurs et ceux que le pasteur a désignés. Il doit y avoir un 
porte-parole des anciens. Le nombre de diacres et administrateurs c’est au moins deux et selon la grandeur de 
l’assemblée. Dans une assemblée, je ne souhaite pas qu’il y ait des choses comme groupe musical, groupe de 
jeunes, groupe ethnique et autres... Je ne veux pas de ces choses dans l’Église du Seigneur Jésus-Christ. [Ndr 
: L’assemblée dit : Amen!].  
29 Aussi, chaque assemblée est entièrement autonome sur tous les plans vis-à-vis de toute autre assemblée. 
Mais une assemblée peut demander de l’aide à une autre assemblée.  [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
30  Par rapport au déroulement du culte... Au début du culte, le dirigeant vient... Puis la prière d’ensemble puis 
la confession publique. Ensuite, on peut lire un passage du Message et commenter cela brièvement avant la 
louange. Ainsi après la confession publique et les prières et témoignages, l’adoration puis la louange et on 
passe à la prédication. 
31 En l’absence du prophète messager, pour connaître la volonté de Dieu, les quatre ministères et les pasteurs 
et ceux qui ont les dons de l’Esprit et visions pourront se retrouver par moments de retraite et de jeûnes et 
prières sous la direction des ministères reconnus. 
32 Et si une assemblée veut organiser une veillée de prière avec ou sans prise de sainte Cène, elle peut le faire 
et tous ceux qui le peuvent dans les autres assemblées viendront et à partir de l’an prochain c’est ce que je 
désire que nous fassions. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
33 Que Dieu vous bénisse! Maintenant pourquoi ai-je dit qu’il n’y avait que quatre ministères de la Parole? 
C’est une nouvelle révélation et une nouvelle révélation a besoin de beaucoup plus de lumière pour le peuple 
de Dieu. Je ne l’ai ni vu ni entendu quelque part mais je viens de le recevoir il y a deux jours. Il y a donc trois 
jours, je ne le savais pas ainsi et je ne me suis jamais posé de question là-dessus, et c’est toujours ainsi. Si 
l’homme pouvait simplement reconnaître la place de Dieu et Le laisser interpréter sa Parole, il n’y aurait 
aucune discussion et aucune fausse doctrine sur la terre. La vérité ne peut jamais sortir d’un débat ou d’une 
discussion sur la Parole mais la vérité qui vient de Dieu, vient toujours par la révélation spirituelle. Et le 
Seigneur Jésus-Christ a dit qu’Il bâtirait son Église sur la révélation spirituelle. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. Lorsque Pierre a dit que : ‘’tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant’’, Il a dit ce n’est pas la chair et 
le sang qui t’ont révélé cela mais mon Père qui est dans le Ciel te l’a révélé. Et sur la révélation spirituelle, je 
bâtirai mon Église.  
34 Et en une génération, seul Dieu est l’interprète de sa Parole au travers du prophète messager vivant de cette 
génération. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
35 Bien! Ce n’est pas pour être en désaccord avec les gens ou pour faire une nouvelle doctrine mais en réalité, 
il n’y a pas cinq ministères de la Parole mais quatre. Il n’y a que quatre ministères qui donnent autorité à l’un 
d’eux et qui l’établissent berger pour veiller sur les âmes et c’est ce berger ayant aussi la capacité de prendre 
soin des âmes qui est appelé pasteur sinon, tous sont pasteurs. Vous voyez ? 
36 Les apôtres ont la capacité d’évangéliser, de rassembler, de paître… ils sont donc évangélistes et peuvent 
être pasteurs. Les prophètes quant à eux sont des prédicateurs dont les messages auront tendance à révéler des 
mystères dans la ligne du Message. Les docteurs montreront par la Bible ou la nature, la profondeur et la 
véracité du Message. L’évangéliste a pour souci, la propagation du Message et c’est ce qu’il fait. Vous voyez ? 
Et quelle place donc donnerez-vous au pasteur dans la Parole? Aucune! Il n’y en a pas ! Le pasteur n’est pas 
lié directement à la Parole mais c’est une charge de berger, d'encadreur d’âmes. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »].  
37  Mais lui-même le pasteur est absolument l’un des quatre principaux ministères de la Parole et il a la garde 
des âmes que les quatre ont acquises. Ainsi, un pasteur est soit apôtre, prophète d’Église, évangéliste ou 
docteur. Et souvent celui qui est bien placé pour l’être, c’est un docteur; avec le don d’exhortation comme le 
fait notre bien-aimé Frère Akobé. Vous dites: «Frère Philippe, il y a cinq ministères de la Parole!». Non 
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frères, pasteur est une simple tâche dans une assemblée comme diacres et anciens. Il visite les âmes et règle 
les problèmes à côté de son propre ministère qui est soit: apôtre, docteur, évangéliste ou prophète. Vous voyez? 
38 Les quatre chérubins de Genèse gardant le chemin de l’arbre de Vie sont les quatre ministères de la Parole. 
Les quatre satellites tournant autour de Jupiter sont les quatre ministères de la Parole. Et Jupiter est symbolisé 
par l’aigle qui est le prophète messager. Les quatre cornes de l’arche de l’Alliance gardant les tables de la loi 
sont les quatre ministères de la Parole gardant la loi. Les quatre Évangiles que sont Matthieu, Marc, Luc et 
Jean, sont les quatre ministères de la Parole. Vous voyez? Les quatre animaux dans Ézéchiel et le reste de 
l’Ancien Testament sont les quatre ministères gardant la Parole comme aussi les quatre animaux, les quatre 
chérubins d’Apocalypse 4:7 sont les quatre ministères de la Parole. Il y a quatre ministères de la Parole, pas 
cinq ministères. Même les quatre branches du fleuve dans Genèse 2 :10 sont les quatre ministères de la Parole. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  On ne doit pas diriger une église comme un chef de village mais par l’un 
des quatre ministères de la Parole, et une véritable Église a besoin de ces quatre ministères. Si vous êtes une 
église dirigée par un seul ministère, c’est comme une personne plein de calcium. Vous êtes remplis de calcium, 
vous êtes malade. Vous voyez ? Mais vous avez besoin des quatre ministères et alors vous êtes une église 
équilibrée. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].   
39 Il n’y a donc pas un ministère de la Parole qu’on appelle pasteur. Pasteur est simplement une charge dans 
l’assemblée comme diacre et ancien. Un docteur peut être pasteur, un évangéliste peut être pasteur, un prophète 
d’Église peut être pasteur, un apôtre peut être pasteur comme Pierre le fut et vous voyez que c’est simplement 
une charge que le Seigneur lui avait confié. Et que celui qui peut comprendre comprenne !  
 
Chapitres similaires : Kc.45 et Kc.46      
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KACOU 51 : ÉPÎTRE À L'ÉPOUSE DE CHRIST 

(Prêché le dimanche matin 24 avril 2005 et suivant à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1  … Le 26 mars 2005, deux frères dont le frère Jean Marc, qui venaient me voir, sont tombés sur un groupe 
de cinq gangsters armés, qui partageaient leur butin. Sur ordre de ceux-ci, ils sont restés là jusqu'à la fin du 
partage et vingt mille francs leur ont été remis. Les frères ont voulu me remettre cette somme pour l'église. 
C'était une bonne idée et nous sommes dans le besoin d'argent mais il ne peut pas en être ainsi parce que c'est 
de l'argent de sang. Je leur ai conseillé de remettre cela à une personne extrêmement pauvre ou à l'hôpital pour 
les soins des pauvres et c'est ce qui a été fait.  
2   Bien ! Avant de commencer et pour la première fois, je voudrais dire que: Bah Hermann, cet évangéliste 
baptiste venu à ce Message n'est plus frère. Le dimanche 03 avril 2005, cela faisait la deuxième fois, qu'il 
complotait avec les branhamistes pour  s'attaquer à ce Message devant vous. Si vous le rencontrez quelque 
part, vous pouvez le saluer mais sa réadmission à ce Message n'est plus possible. Et je vois en sa lettre de 
repentance une ruse après son échec. Qu'il rejoigne les branhamistes, ils sont de même sang. Or, en temps de 
paix, en 2002, un jeune burkinabé lui avait prophétisé en ma présence qu'il serait Judas Iscariote auprès de 
moi. Et il s'était mis en colère mais cela ne s’est pas accompli aujourd'hui? 
3   Que tous ceux qui combattent ce Message, même par leur mauvaise vie, soient comme lui et que Dieu 
bénisse son peuple à toujours dans ce siècle et dans le siècle à venir! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
4   Il y a trois raisons pour lesquelles je reçois les contestataires du Message et mes adversaires devant toute 
l'assemblée, devant même les nouvelles âmes. D'abord, c'est parce que je suis contre l'église à deux visages. 
Un groupe qu'on appelle anciens et qui ont des réunions en marge de l'assemblée. Et un autre groupe qui ne 
sait rien de ce qui se passe. Je condamne cette pratique, ce n'est ni la prudence ni la sagesse. Tout ce qui touche 
le spirituel doit se passer devant tout le monde. Nos âmes sont égales devant Dieu. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. En second lieu, je ne crois pas qu'il puisse se trouver quelqu'un qui viendra démontrer que ce que 
je prêche est faux. Et en troisième lieu, je veux voir la maturité de mon assemblée et si quelqu'un croit en eux 
et me quitte alors il n'était pas du nombre de ceux que Dieu m'a donnés avant la fondation du monde. Le rat 
qui s’enfuit de votre cage et va en brousse n’est pas perdu, c’est étant avec vous qu’il était perdu.  
5  Il est inévitable qu'il y ait des tempêtes afin que nos racines s'enfoncent davantage. Oui, Dieu bénira son 
peuple mais le sort d'Acan sera le sort de nos adversaires. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
6  Bien ! souvenez-vous de l'expérience que j'ai eue et qui est rapportée dans Kacou 34. Il s'est trouvé qu'après 
une recherche dans toute la région par des experts en hydraulique, c'est en cet endroit qu'il a été trouvé une 
couche d'eau capable d'alimenter mon village et les villages environnants, y compris Sikensi. Et cela est 
maintenant fait. Exactement, là où je me suis trouvé à vingt mètres du sol, se trouve le grand point d'eau 
construit par ces experts. [Kc.30v9] [Kc.34v43] [Kc.97v9][Kc.121v6] [Kc.131v28] 
7   Bien ! Ce matin je voudrais parler de certaines choses concernant ceux qui ont déjà accepté ce Message 
mais j'ai trois questions auxquelles j'aimerais répondre d'abord. 
8   La première question est: « Frère Philippe, un homme envoyé de Dieu peut-il dévier dans son 
ministère? » La réponse est: Non! Sinon cela remettra en cause l'omniscience de Dieu. Tous ceux qui ont été 
envoyés depuis Moïse jusqu'à ce jour, ont entièrement rempli leur ministère. Avant qu'ils entrent en scène, 
Dieu les avait vus achever la mission qu’Il leur avait  assignée et Matthieu 25:15 dit que Dieu les avait choisis 
selon leur capacité. Je parle surtout du prophète messager.[Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
9 La deuxième question est: « Frère Philippe, le pape qui vient sera-t-il l'antichrist? » La réponse est : Non! 
Comment pouvez-vous croire qu'un pape viendra pour exercer une influence sur le monde entier alors que la 
Bible dit que toute puissance et influence lui ont été ôtées et que seulement une prolongation de vie lui a été 
donnée? Aucun pape ne peut exercer la plus petite pression soit-elle sur le plus petit pays de la terre. La bête 
active, c'est plutôt les États-Unis d’Amérique. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
10 Et la raison pour laquelle Dieu a brisé l'URSS pour donner puissance et autorité à l'Amérique est que 
l'Amérique est le plus grand allié d'Israël et aussi longtemps que cette alliance demeurera, l'Amérique restera 
la puissance suprême qu'elle est et ses ennemis fléchiront toujours les genoux devant elle. Elle sera frappée 
mais ne sera jamais assujettie à une autre puissance. 
11 Le pouvoir civil est en la main du président des États-Unis d’Amérique tandis que devant Dieu le pouvoir 
religieux le plus subtil est en la main du pape allemand, c'est-à-dire Ewald Frank, cousin du pape Benoît XVI. 
[Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
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12 Et pour les aveugles branhamistes, Dieu a permis que Benoît XVI, le pape de Rome sorte de l'Allemagne. 
La prédication sur la papauté selon Daniel 11 indiquait expressément qu'un pape pourrait sortir de l'Allemagne 
pour que les aveugles branhamistes soient aidés. [Ndr : Voir Kc.39 : La papauté branhamiste selon Daniel 
11]. Maintenant quel nom a pris le cardinal Joseph Ratzinger à l'heure où ressurgit la confession 
publique? Pape Benoît XVI, en mémoire de saint Benoît, fondateur de l'ordre des Bénédictins et propagateur 
de la confession auriculaire. C'est lui le premier de ces Benoît et c'est lui qui a enterré la confession publique. 
L'enfer a pensé qu'en ramenant son esprit sur la terre à l'heure du Cri de minuit, il pourra faire quelque chose. 
Vous voyez? L'enfer a été dérangé. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
13 Une autre chose que je voudrais souligner en rapport avec cette glorieuse révélation sur Daniel 11, c'est la 
photo d'Ewald Frank debout côte à côte avec Joseph et Billy Paul Branham dans la lettre circulaire 56. J'ai la 
photo ainsi que la photo du pape Jean-Paul II, le pape romain qui est en Europe avec Billy Graham, qui est 
appelé « le pape protestant » et qui est en Amérique. Or un ange de Dieu ne peut pas poser dans la même 
photo avec un ange de Satan. Vous voyez? Ewald Frank est le pape du catholicisme branhamiste. Toutes les 
autres assemblées branhamistes sont ses filles, toutes les autres assemblées sont le protestantisme branhamiste 
dont la tête est aux États-Unis avec Joseph et Billy Paul Branham. D'autres assemblées peuvent ne pas se 
réclamer de ce protestantisme mais aux yeux de Dieu, c'est ce qu'elles sont. 
14 Vous dites: « Frère Philippe, est-ce vrai? ». Frères, c'est le « Ainsi dit le Seigneur », c'est Dieu qui le dit, 
c'est la Parole infaillible du prophète messager; au même titre qu'un verset de la Bible que vous transportez, 
au même titre qu'une Parole de Moïse, Jérémie, Ézéchiel, Jésus de Nazareth, Paul et William Branham en qui 
vous croyez. Ai-je une seule fois rectifié ce que j'ai prêché depuis 2002? [Ndr: L’assemblée dit : 
« Non! »].Pourquoi donc?… Parce que je dis ce que Dieu me dit et vous faites bien de Le croire 
entièrement. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen !!! »]. 
15 Bien ! Maintenant parlant d’Israël, je dis que les terroristes palestiniens apaisent la colère de Dieu envers 
Israël qui demeure le peuple de Dieu et une source de bénédiction pour les nations de la terre. Pas les églises 
mais les nations. 
16 Aujourd'hui, Israël n'a aucune considération pour son passé… même pas un petit respect pour son passé et 
ses pères. Un Juif ne peut pas enseigner la pudeur à un Arabe, vous le savez !  Depuis 1948, revenant de leur 
déportation, ils sont revenus avec les dieux, coutumes et traditions des nations; exactement comme leurs pères 
d'autrefois. Et les terroristes palestiniens sont des instruments entre les mains du Dieu Tout-Puissant. C'est 
pourquoi ces Juifs ne devraient pas attendre grande gloire de la part d'Élie et Moïse. Et aujourd'hui, Dieu voit 
Israël comme Sodome et Gomorrhe et Égypte. Et Élie et Moïse viennent comme les deux anges de Genèse 19 
pour faire sortir Lot, un type des 144.000. Vous vous souvenez de l’interprétation des deux colombes dans la 
vision de 1993 ? C'est cela! Israël n'est digne que d'une prédication de jugement comme le Cri de minuit. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
17 Avez-vous lu Apocalypse 11? Spirituellement Sodome et Égypte, c’est la Jérusalem actuelle, Jérusalem 
que vous voyez! Ô Dieu, envoie maintenant Élie et Moïse! Aux yeux de Dieu, Israël actuel est à l’image de 
Sodome et Gomorrhe par les péchés de sexe, trafic, etc… et à l’image de l’Égypte, c’est-à-dire la capitale, le 
centre de la prostitution spirituelle comme ce fut le cas de Babylone et de l’empire romain. Comme Dieu y 
avait fait résider son Nom et en mémoire de tout ce que Dieu y avait fait et en mémoire de David, Asa, Josias 
et autres, Il n’avait pas supporté que le Vatican soit à Jérusalem mais spirituellement c’est ce qu’il est! 
Jérusalem est maintenant le repère des dieux de la terre. 
18 Le lieu saint n’est plus et ne sera plus un lieu physique sur la terre mais spirituel, un Message comme le 
temple de Salomon, l’arche de Noé ou le grenier de Matthieu 13:24-30. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
19 Bien, maintenant la troisième question est ceci: « Frère Philippe, peut-il se trouver une assemblée du soir 
dans la vérité? » S'il y a une assemblée du soir dans la vérité, alors nous ne sommes pas à minuit. La Bible dit 
clairement que les vierges de la septième veille aussi se sont assoupies et endormies. Or il eut une lumière du 
soir. Le Cri de minuit ne peut pas venir si la lumière du soir est valable. 
20 Et en confirmation de ce Message, Alexis Barilier demande à tous ceux qui ne veulent pas lire les brochures 
d'Ewald Frank de ne plus écrire en Suisse pour demander les brochures de William Branham. Et cela se trouve 
dans la lettre circulaire 56. La bête s'est dévoilée aux aveugles mais nous le savions bien avant par la 
prédication sur la papauté selon Daniel 11. Apocalypse 13:8 dit que vous ne pouvez pas recevoir les brochures 
de la Suisse à moins d'être dans le même esprit que la bête, Ewald Frank. Vous voyez? 
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21 Bien ! Prenons maintenant nos Bibles dans Matthieu 25:1 [Ndr : Frère Philippe lit Matthieu 25 :1] : Alors 
le Royaume des Cieux sera fait semblable à  dix vierges qui, ayant pris leurs lampes, sortirent à la rencontre 
de l'Époux.  
22 Bien ! Le premier point que je voudrais aborder est la prostitution. Il y a trois formes de prostitution. La 
forme normale est quand une femme loue une maison et reçoit aisément ses clients, amants ou copains ou 
encore si c'est un tel qui a loué la maison pour elle et qu'elle ne reçoit que lui seul. Et souvent, elle a un enfant 
de lui et le présente comme son mari mais c'est une prostituée de premier rang. C'est pareil pour ce que vous 
voyez dans les cités universitaires. Les plus grands centres de prostitution sont les cités universitaires. 
23 Or, dans le premier cas, tout le monde sait qu'elle est prostituée. Son péché de prostitution est comme celui 
qui vit de prêt à intérêt. Elle est une abomination aux yeux des hommes mais elle ne l'est pas aux yeux de 
Dieu. Toute la tribu de Juda descend de Tamar, une prostituée de ce genre. Il y a aussi Rahab et ces deux 
prostituées sont des arrière-grand-mères du roi David et du Seigneur Jésus. Vous voyez? 
24 Mais la seconde forme de prostitution est une abomination aux yeux de Dieu et c'est quand une jeune fille, 
un garçon ou une femme entretient des rapports sexuels étant dans la maison de ses parents ou chez un tuteur. 
Même si c'est avec un seul homme, c'est une prostituée. Si votre enfant ou quelqu'un se prostitue, vivant chez 
vous, vous devez vous confesser et vous pourriez recevoir une sanction pour cela. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. Dans Genèse 38, personne n'a vu Tamar avec un homme, mais quand elle devint enceinte... voici 
ce qui est écrit au verset 24: « Et il arriva, environ trois mois après qu'on informa Juda, disant: Tamar, ta 
belle-fille s'est prostituée, et voici, elle est même enceinte de la prostitution. Et Juda dit: faites-la sortir, et 
qu'elle soit brûlée ». Vous voyez? 
25 Vous dites: « Frère Philippe mes parents le connaissent… ». C'est très bien! Mais si vous avez une fois eu 
des rapports sexuels, alors qu’il ne vous a pas doté alors vous êtes une prostituée et la malédiction de Dieu est 
sur vous. Vous dites: « Frère Philippe, c'est mon mari …il est sérieux ou elle est sérieuse ». C'est très bien! 
Mais si vous avez une fois eu des rapports sexuels, alors qu’il ne vous a pas doté, alors vous  êtes une prostituée 
et la malédiction de Dieu est sur vous. Vous êtes la cause de toutes les malédictions de Dieu sur la terre et 
vous rendrez compte un jour de cela devant Dieu. Et c’est la même chose pour la prostitution spirituelle alors 
que vous connaissez ce Message. Vous dites: « Frère Philippe, quand il m'a imposé les mains pour prier, je 
n'ai pas fermé les yeux! » Vous êtes une prostituée! Vous dites: « Frère Philippe, il m'avait surpris donc sous 
l'influence, je n'ai pas pu refuser ». Vous êtes une prostituée! … 
26 Et vous les fiancés, sachez que c'est le péché qui est à la base des fiançailles qui n'aboutissent pas au 
mariage. Je parle des longues fiançailles. Des fiancés qui restent ensemble jusqu'au-delà de 19 heures, ne font 
que préparer l'échec de leur mariage. Et celui qui après le baptême ne se fait pas violence devant le péché et 
tout désir de sexe ne veut pas être heureux sur la terre. 
27 Or nous devons savoir que celui qui veut réussir à tous égards doit absolument vaincre les épreuves 
auxquelles il sera confronté. Celui qui ne veut pas d'épreuves sera l'esclave de ses frères. Et la nature elle-
même nous enseigne cela. À la création, des plantes s'approchèrent de Dieu et Lui dirent: « ô Dieu! Nous ne 
voulons pas de tempêtes et de vents violents et de soleil ardent!… » Alors Dieu fit d'elles des herbes. Tandis 
que d'autres s'approchèrent et dirent à  Dieu : « Quant à nous, ô Dieu! Avec ton aide nous pouvons affronter 
toutes ces épreuves! Fais de nous les grands arbres de la terre! » Dieu leur dit: « Sachez donc que vous aurez 
des tempêtes toute votre vie, vous perdrez souvent des branches, des fruits et des feuilles mais c'est par cela 
que vos racines s'enfonceront et que vous serez les grands arbres de la terre ». Et elles répondirent et dirent à 
Dieu : « ô Dieu! Avec ton aide nous le pouvons! » Et Dieu fit d'elles des cèdres, des sycomores et les grands 
arbres de la terre. Ce fut ainsi et la terre fut créée. Mais après la création, les herbes crièrent à Dieu disant : « ô 
Dieu, il y a de l'injustice sur la terre, les grands arbres nous empêchent de recevoir le doux soleil de l'hiver et 
les douces pluies du printemps; ô Dieu, juge-les! ». Vous voyez? 
28 Vous ne pouvez pas passer d'une classe d'école à une autre sans épreuve. Ainsi en est-il de la bénédiction. 
Si vous dites: « oh! Je ne veux pas d'épreuves! », vous vieillirez en classe préparatoire. Vous voyez? Ceci est 
la loi de Dieu, même ayant le Saint-Esprit, vous serez tentés par le sexe, le mensonge, la corruption et bien 
d’autres choses comme Paul le dit dans Romains 7, mais vous devez résister! Que dit 1 Corinthiens 
10:13: « Aucune tentation ne vous est survenue qui n'ait été une tentation humaine; et Dieu est fidèle, qui ne 
permettra pas que vous soyez tentés au-delà de ce que vous pouvez supporter... ». La Bible dit dans Matthieu 
4 que Jésus Lui-même vainquit les différentes épreuves puis les anges vinrent pour Le servir. Matthieu 4:11 
dit qu'alors le diable Le laissa et voici, des anges s'approchèrent et Le servirent. 
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29 Et après avoir entendu ceci ce matin, vous prendrez garde si vous êtes un enfant de Dieu. Et si cette 
prostitution a abouti à un enfant, je n'ai rien contre cet enfant. Il est innocent et n'est pas censé agir comme sa 
mère. Il peut être même un enfant de Dieu. C'est exact! Mais gardez-vous de donner des cadeaux et des 
félicitations à cette prostituée pour ne pas avoir part au salaire de sa prostitution. Même le fait de l'héberger 
est une contribution de votre part à sa prostitution mais je ne veux pas dire que vous devez les chasser. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »].        
30 Bien ! Je voudrais maintenant signifier que les interprétations qu'on donne à « fornication » et 
« impudicité » sont fausses. Ces deux mots ne visent pas nécessairement aux péchés de sexe. D'abord 
l'impudicité c'est tout ce qui s'éloigne de la pudeur et de la décence, soit en parole ou en habillement ou en 
acte sexuel. Tandis que la fornication, selon le dictionnaire Larousse, c'est le fait d'être épris de convoitise, de 
luxe et d'immoralité pouvant inclure la corruption, la prostitution, les querelles et les choses semblables. Le 
dictionnaire l'appelle: péché de luxure. Voyons encore ce que dit le dictionnaire Larousse sur impudique. 
Impudique signifie qui manque de la pudeur en acte et  en parole. Par exemple, la Bible ne nomme pas le 
devant d'un homme ou d'une femme, ainsi que certaines choses par pudeur or les mots existent en hébreux: je 
vous cite les exemples de Deutéronome 25:11 et de Genèse 31:35. 
31  Ainsi, par définition tout acte sexuel en dehors du mariage est une prostitution, l'adultère est la prostitution 
d'une personne mariée. Par exemple dans Matthieu 19:9, il est écrit : « Et je vous dis que quiconque répudie 
sa femme, non pour cause de fornication, et en épouse une autre, commet adultère;… », et il y a des pasteurs 
qui pensent que le Seigneur veut parler d'adultère, le mot « adultère » n'existe-t-il pas dans l'Ancien 
Testament? Vous voyez? C'est une fausse interprétation. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
32 Et devant Dieu, un enfant né en dehors du mariage c’est-à-dire la dot est un enfant bâtard. Même si son 
père l'a reconnu avant qu'il ne naisse. C'est un fruit de prostitution. Son père n'a pas doté sa mère. Mais la 
dispensation de la grâce lui donne le droit de Salut, ce qui n'était pas le cas dans l'Ancien Testament. Vous 
voyez? « L'enfant illégitime n'entrera pas dans la congrégation de l'Éternel ; même sa dixième génération 
n'entrera pas dans la congrégation de l'Éternel. ». Deutéronome 23:2. 
33 Mais la dispensation de la grâce lui donne directement ce droit car la prostitution la plus abominable 
aujourd'hui est la prostitution spirituelle. Devant Dieu, un homme qui trompe sa femme et va dans la maison 
d’une prostituée, est mille fois plus saint qu’un homme qui entre dans une église catholique, protestante, 
évangélique ou branhamiste. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Désormais, c'est en se prostituant après les 
dieux des églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères 
que le chemin du Ciel vous sera fermé. Souvenez-vous de Exode 23:24: « Tu ne te prosterneras point devant 
leurs dieux… ». Tu ne monteras point à leurs hauts lieux… car c'est la plus haute forme de prostitution. Juges 
2:17 dit: « …ils se prostituèrent après d'autres dieux et se prosternèrent devant eux ». Les deux premières 
formes de prostitution sont en rapport avec le corps tandis que celle-ci est en rapport avec votre esprit. Et ainsi 
vous avez pris un péché éternel parce que le corps périra mais l’esprit est éternel. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
34 Or frères, je vous fais savoir aussi que la masturbation est tant spirituelle que physique. Vous voyez? La 
masturbation est la souillure du corps à partir d'un membre de ce corps touchant la partie la plus intime c’est-
à-dire la Parole. Et c’est pourquoi je vous dis que, Ewald Frank fut le bras masturbateur des branhamistes. 
Vous voyez?…   
35 Si un frère parle de politique, regarde le football ou ces scènes comiques ou des films impurs à la 
télévision.... Si un frère allant avec sa femme, fait du bouche à bouche, mettant sa langue dans la bouche de 
sa femme et mangeant du crachat, prend les seins de sa femme dans sa bouche, c'est une abomination! C’est 
un païen. Si un frère va se laver dans la douche avec sa femme, c'est un efféminé. De telles personnes n'ont 
rien à voir avec le service divin. Leur vie annulera la sanctification des uns et des autres.[Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen! »]. 
36 Et quand tu prends une fille qu'un homme a mise au monde et que tu la déshonores sans la doter, c'est-à-
dire que tu couches avec elle sans la doter, qu'elle l'ait voulu ou pas, tu es un ravisseur et la Bible dit que les 
ravisseurs n'iront pas au Ciel. Si un poulet vagabond a un tuteur, ce n'est pas une fille qui n'en aura pas. Et je 
ne vois pas comment de tels hommes se sont repentis et qu'ils sont pasteurs dans les églises évangéliques. 
C’est dans la maison de votre mari que vous devez perdre votre virginité sinon vous êtes une malédiction pour 
vos parents et pour toute la terre. Et un homme n’a pas le droit de coucher avec une femme qu’il n’a pas doté. 
Un tel homme est une malédiction pour lui-même, pour sa maison et pour toute la terre. [Ndr: L’assemblée dit 
: « Amen! »]. [Kc.18v8] [Kc.52v6] 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
37 La chose la plus honorable que Dieu ait donné à une femme, c'est sa virginité. Cela est plus précieux que 
tous les diplômes que l'école peut lui donner. Et c’est un honneur pour un homme de dire que j’ai épousé une 
femme vierge qu’aucun homme n’a connu. Et de même c’est un honneur pour une femme de dire qu’en dehors 
de mon mari, je ne connaîtrai aucun homme sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
38 Dans l'Ancien Testament, si vous déshonorez une femme, vous êtes tenus de la prendre pour femme. Et 
quand il y avait un mariage, les signes de la virginité étaient remis aux anciens en témoignage. Et le jour du 
mariage, la mariée ne peut se mettre en blanc que si elle est vierge. Le blanc est le symbole de la pureté et de 
la virginité. Et le marié soulevant le voile de devant sa future épouse, ce qui veut dire qu'il sera la première 
personne à découvrir cette femme. Ainsi en Israël, une femme déjà déshonorée ne peut pas se mettre en blanc 
le jour de son mariage. Et elle ne peut pas mettre de voile alors qu’elle a déjà connu un autre homme dans sa 
vie. Or partout aujourd’hui, nous voyons une femme déjà déshonorée en robe blanche, c'est honteux pour nous 
qui savons ce que la robe blanche veut dire. Et lorsqu’une femme fait cela, c'est une tromperie devant Dieu. 
Une prostituée en robe blanche et même voilée, c'est l'image d’une église catholique, protestante, évangélique 
et branhamiste. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. C’est injuste ! 
39 Et ce sont de telles femmes qui ont connu beaucoup de choses, des femmes effrontées et émancipées dans 
les foyers qui veulent prêcher. Au lieu de chercher à éduquer leurs enfants pour que ceux-ci puissent être ce 
qu’elles n'ont pas été, elles cherchent à prêcher. Vous voyez? 
40 Bien ! Quand une femme est déshonorée dans la maison de ses parents, c’est-à-dire qu’elle a perdu sa 
virginité étant dans la maison de ses parents ou chez un tuteur, elle a souillé la terre et la maison de ses parents 
ou de son tuteur pour toujours. L'homme ou le garçon qui a fait cela aussi est une malédiction. Au lieu d'être 
une bénédiction, ils ont été une malédiction pour la terre et pour eux-mêmes et Dieu a mis un signe sur eux 
pour qu’ils ne connaissent pas le bonheur qu’ils auraient connu sur la terre et pour qu’ils soient condamnés au 
jour du jugement. Et peu importe la beauté d’une femme qui a fait cela, la place qui lui avait été destinée avant 
la fondation du monde sera à une autre. Et elle servira au lieu d'être servie. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
41 Et la prostitution est la base de toutes ces abominations sinon Dieu n'a pas créé l'homme pour qu'il souffre 
ou qu’il reste seul alors qu'il désire se marier. Jusqu'à vingt-quatre ans, une femme est censée se marier sinon 
elle est toujours vierge. Et si ce n'est pour une cause de consécration à Dieu, elle est censée se marier et c'est 
une bénédiction. Et si tel n’est pas le cas, elle n'est pas une bénédiction et ne devrait  pas avoir droit à la parole 
dans l'assemblée des femmes sauf si elle est vierge ou veuve. 
42 Une femme est appelée à se marier. Une femme n'est pas appelée à élire domicile chez son père. Une femme 
n'épouse pas son père. Vous voyez, c'est ce que l'Esprit dit et je ne fais que le prononcer. Vous mes sœurs, 
prenez cela en bien. Voulez-vous que je continue ? [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Très bien, la 
bénédiction d'une femme, c'est d'abord le foyer et son indépendance n'est pas d'aller louer une maison ou 
d'avoir des moyens financiers et matériels mais c’est le foyer. Et je prie que le Dieu Tout-Puissant qui a envoyé 
ce Message vous accorde sa grâce si vous recevez ceci en bien. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
43 Pour ce qui est de l'âge du mariage, si un frère veut donner sa fille en mariage même à 14 ans, ce serait une 
bonne chose car elle doit se marier vierge pour l'honneur de sa mère et de son mari. Et le mariage étant une 
volonté accordée de Dieu, vous pouvez venir au Message avec une femme plus âgée que vous et la garder pour 
femme mais après avoir cru au Message, vous ne pouvez plus épouser une femme plus âgée que vous. 
44 Maintenant, permettez que je dise ceci pour les couples: chaque espèce animale a une seule manière d'aller 
ensemble et il en est de même pour l'homme. Mais les manières diffèrent. Ici, l'un donne dos mais là, ils se 
font face et c'est seulement ainsi. Il n’y a pas une deuxième ou une troisième fois. Il n’y a pas d’excès, mais 
une seule fois si l'un et l'autre ont une fois atteint. Et ce n’est pas chaque jour mais au plus deux ou trois fois 
dans la semaine. Si ce n'est pour aller ensemble, vous ne devez pas caresser ou faire des attouchements sexuels 
sur votre conjoint. L'attouchement sexuel, c'est porter sa main sur le sexe d'une femme. Et si elle dort, cela est 
très grave et vous recevrez un démon et agirez ainsi dans votre sommeil si vous êtes couché avec quelqu'un 
qui n'est pas votre conjoint. Et je vous dis de ne pas prendre plaisir à regarder le sexe de votre conjoint. C'est 
la raison pour laquelle vous dites: « oh! Frère Philippe quand je ferme les yeux pour prier; je vois en esprit 
des images qui m'indisposent ». Pour ce qui est des préservatifs, des pilules et planning familial, je suis contre 
ces choses. Je crois que vous le savez déjà. De même, un fidèle qui va avec sa propre femme le samedi nuit 
sachant que le dimanche est le jour de l'adoration, c'est un péché... 
45 Vous dites: « Oh, Frère Philippe!! ! ». Oui frères, ne dites pas: « Oh, cette Parole est dure qui peut 
l'écouter? ». Mais dites plutôt: « ô Dieu, aide nous ! ». [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Moïse avait dit 
que, coucher avec la femme de son prochain était l'adultère mais le Seigneur Jésus-Christ a dit: Quiconque la 
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regarde et la convoite dans son cœur a déjà commis adultère avec elle. Aujourd'hui, vous entendez ces choses 
que je vous dis et vous les trouvez dures mais l'heure vient, pas maintenant, mais l’heure vientoù l’on vous 
dira que coucher avec sa propre femme déjà enceinte est un péché! […]. Vous dites: « Oh Frère Philippe, 
Paul a dit ceci… ». Oui, Paul a dit ceci mais maintenant je vous dis cela… Vous voyez? Moïse a dit ceci mais 
maintenant je vous dis cela. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
46 Or, frères et sœurs, si vous avez eu un seul rapport sexuel, allez-vous redevenir vierge? Non, même dans 
dix ans cela n'arrivera pas. Et si le roi Assuérus voulait recenser les vierges comme au temps d'Esther, non 
seulement vous ne seriez pas recensées, mais ce serait une grande humiliation pour vous et pour votre futur 
mari. Vous voyez ? Et les femmes de nuit ou les maris de nuit, cela n'existe pas. Même à 20 ans, une vierge 
pure ne peut jamais avoir de rapport sexuel en rêve. Que vous soyez mariés ou pas, si vous avez des rapports 
sexuels en rêve, sachez que vous êtes possédés d’un démon de sexe. C'est un péché de sexe que vous avez 
commis et Dieu a mis sur vous un signe, un démon comme ce fut sur Caïn. [Ndr: L'assemblée dit : " Amen! 
"]. 
47 Maintenant, si tout sur cette terre était à recommencer pour vous, alliez-vous refaire cette même vie? Alliez-
vous vendre votre virginité pour rien? Et je vous dis ce matin que cela, Dieu l'a rendu spirituellement possible 
pour l’Église par sa Parole selon Matthieu 25:6. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
48 Or, le Seigneur Jésus-Christ veut une vierge spirituelle. Il avait rajeuni Sara et lui avait donné même un 
enfant mais à nous, Il nous a rendus vierges en vue de l'enlèvement. Et maintenant qu'allez-vous faire? Vous, 
Église des apôtres rendue maintenant vierge, qu’allez-vous faire ? Les fils du diable qui ont la prostitution 
dans le corps diront: « J'ai appris qu'il y a une veillée de prière là-bas, il y a un prophète qui va venir…ô! Je 
me souviens que quand j'étais dans les églises évangéliques, j'écoutais les cassettes de louange de cet homme 
mais maintenant, plus rien…Je suis coupé  de tout. Je suis coupé même des films chrétiens, …quel est ce 
Message? ». Lisons Nombres 11:4-6: « Et le ramassis du peuple qui était au milieu d'eux s'éprit de convoitise, 
et les fils d'Israël aussi se mirent encore à pleurer, et dirent: qui nous fera manger de la chair? Il nous souvient 
du poisson que nous mangions en Égypte pour rien, des concombres, et des melons, et des poireaux, et des 
oignons, et de l'ail; et maintenant notre âme est asséchée; il n'y a rien, si ce n'est cette manne devant nos 
yeux ». Et un peu plus loin, ils appelèrent la manne une nourriture misérable. Vous voyez ? Une nourriture 
descendue du Ciel, ils appelèrent cela misérable. 
49 Ils veulent la théologie au lieu de la révélation prophétique! Et dans la deuxième vision de 1993, vous avez 
vu cette manne descendant sur les Nuées du Ciel, la nourriture des anges portée par les anges à des humains. 
Mais ils préférèrent les concombres, les melons et les poireaux d'Ewald Frank. Ils voulaient la louange des 
moabites, ces jeunes filles moabites qui avaient de belles voix. Israël convoitait cela.  
50 Et en Nombres 14:4, ils dirent: « Ils se dirent l'un à l'autre: Etablissons un chef et retournons en Égypte ». 
Ils dirent: établissons des pasteurs sur nous et fondons des églises branhamistes et évangéliques. Voyez 
comment nous sommes coupés de tout! Nous ne devons prendre que ce qu'il dit. Or il y a des gens à qui aussi 
Dieu parle, qui ont de grands dons, nous sommes ennuyés alors qu'en Égypte... alors que dans les églises 
évangéliques,  nous avions des films chrétiens, des cassettes religieuses, des sorties détentes, des théâtres, des 
frères qui venaient nous exhorter et dans ces églises évangéliques je priais assez… Et au verset 10, la Bible 
dit qu'ils parlèrent de lapider Moïse. Il est vrai qu’ils voulaient Canaan. Ils sont sortis de l’Égypte dans le but 
d’aller à Canaan mais ils ne le voulaient pas de cette façon. Ils voulaient Canaan comme un cadeau de Noël 
mais maintenant voici un désert sévère par-ci, des serpents brûlants par-là, la même manne par-ci, le même 
Moïse par-là, … Ils étaient fatigués et ils ont dit : Le pays est ruisselant de lait et de miel mais …vous voyez? 
51 Le Cri de minuit est vrai mais nous nous souvenons des conventions, des sorties détentes à la plage avec 
notre église évangélique, nous nous souvenons des lettres circulaires d'Ewald Frank qui ne nous coûtaient 
rien. Les matchs de football, les kermesses, les jeux d'invisibilité… Nous nous souvenons de tout cela. Le 
Message est trop dur… Nous ne sommes pas libres ici… Je vais prendre du recul… Nous voulons retourner 
en Égypte...Et la Bible dit qu'ils pleurèrent. Ils voulaient échanger le Salut avec des concombres et des 
poireaux. Ils ne veulent pas de la manne, ils veulent des poireaux. Si Moïse n'avait pas donné de grands signes 
devant pharaon, ils n'allaient pas sortir d'Égypte.  
52 Frères, comment peut-on échanger la terre promise avec des concombres? Vous voyez? Frères, ce sont des 
choses de rien! Et c'est un type des brochures, traités et cassettes de ces églises. Et ils en ont tellement mangé 
que leur corps en réclame. Vous voyez? Vous en avez tellement mangé et convoité que votre corps en réclame. 
Mais je vous dis que c'est avec ces concombres, melons et poireaux que nous avions échangé notre première 
virginité.   
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53 Frères et sœurs, qu'est-ce que vous perdrez à être coupés de tout? Ne recherchez pas de nouvelles choses, 
la Bible dit qu'Esther ne prenait que ce que l’eunuque Hegaï lui donnait car l'eunuque connaît la volonté et le 
goût du roi. Ne vous aidez pas! Ne recherchez pas de bonnes choses auprès de ces dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes. Ce ne sont rien d’autres que des rouges à lèvres et vernis à ongles. 
Ne le faites pas car si vous perdez cette virginité encore, le Message ne peut plus vous la rendre. Ne vous 
prostituez plus! Si petit soit ce Message, c'est ce qu'il a plu à Dieu de vous donner. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. [Kc.14v28] 
54 Tout avait commencé par l'envie des choses passées! Vous voyez : « Il nous souvient du poisson que nous 
mangions en Égypte pour rien, des concombres, et des melons, et des poireaux... ». Et avec cela, ils moururent 
tous dans le désert. C’est pourquoi nous préférons la manne avec Dieu plutôt que des concombres avec des 
pharaons d'églises. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
55 Pour terminer, je voudrais dire ceci en vertu de la grâce qui m'a été accordée pour apporter ce Message, je 
vous dis que le jour où vous irez participer à un culte dans l'une de ces églises, sachez que vous avez perdu 
votre virginité spirituelle. C'est comme un homme qui franchit la porte d'une prostituée. Le jour où vous allez 
écouter cette louange évangélique avec plaisir, sachez que vous avez perdu votre virginité spirituelle. La Bible 
dit que toutes ces églises sont des prostituées et vous ne devez pas avoir part avec des prostituées. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
56 Vous dites: Oh Frère Philippe, quand je suis seul, je suis ennuyé! Alors vous devez savoir que le désert 
veut dire aussi solitude et isolement. Préférez le désert avec un prophète messager vivant plutôt que la vallée 
des églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Pour un enfant de Dieu, la vallée sans 
prophète est plus dure que le désert avec un prophète. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Et vous savez que, 
comme la virginité physique, la virginité spirituelle ne pourra plus être restituée si vous la perdez à nouveau. 
Même si vous devez passer un an en voyage, restez à la maison chez vous! Le péché c’est lorsque vous allez 
dans l’une de ces églises.  
57 Si cette Parole nous a réellement touchés, tenons-nous debout et engageons-nous à défendre cette virginité 
spirituelle que nous a restituée ce Message. Tenons-nous débout et prions ensemble.  
 
Chapitres similaires : Kc.49, Kc.82 et Kc.132 
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KACOU 52: LE COMBAT DE LA PENSÉE ! 

(Prêché le dimanche matin 05 juin 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Prions! Seigneur Jésus-Christ, nous sommes heureux d'être à table avec Toi ce matin. C'est ta grâce qui nous a 
placés ici! Que cette même grâce dispose notre entendement spirituel et que la révélation nous soit accordée de ta 
part! Je prie particulièrement pour chaque frère et chaque sœur, ils sont venus ce matin de partout, pour recevoir la 
Parole que Tu as promise pour leur temps. Et permets qu'ils repartent d'ici guéris, délivrés et bénis car il est dit que 
celui qui reçoit un prophète en qualité de prophète recevra la récompense de prophète. Amen! 
2 Bien! Prenons maintenant nos Bibles dans le livre de Matthieu 4:1-11 [Ndr: Frère Philippe lit Matthieu 4:1-11], 
je voudrais parler du sujet: le combat de la pensée. C'est un combat quotidien. Et toutes les bénédictions et 
malédictions viennent derrière cela comme le verset 11 le montre: «Alors le diable Le laisse: et voici, des anges 
s'approchèrent et Le servirent». 
3 La Bible indique que c'est avant la fondation du monde que le Seigneur Jésus-Christ avait vaincu. Face aux choses 
terrestres, Il avait vaincu, face aux choses spirituelles, Il avait vaincu. Face à toute la grandeur humaine, le Seigneur 
Jésus-Christ avait vaincu. Et c'est pour être des vainqueurs que nous portons dignement le nom de chrétien. 
4 Bien ! Le premier point que je voudrais aborder, c'est le fait que notre propre pensée doit être pure. Si vous vous 
imaginez ce que les autres pensent de vous et que vous confessez cela et que vous adoptez un certain comportement 
par rapport à cela alors vous avez perdu le combat de la pensée. 
5 Si vous dites: « oh Frère Philippe, c'est tel parent ou telle personne qui est à la base des échecs dans ma vie», 
alors vous avez perdu le combat de la pensée. Vous devez reconnaître que Dieu vous a créé à son image, Dieu vous 
a bénis ! Mais vous avez emprunté des voies que Dieu n’a pas tracées et c’est ce qui vous a conduit dans votre 
situation actuelle. Vous devez reconnaître que vous êtes le responsable de votre situation. Si vous dites: « oh Frère 
Philippe, je l'ai vu en songe… » ou « il y a un prophète qui m’a dit cela dans notre église », alors vous êtes vaincus 
dans le combat de la pensée. Vous devez savoir que le diable peut vous donner des révélations pour vous dresser 
contre vos parents, afin d’augmenter vos malédictions. Et le diable peut passer par le prophète de votre église, par 
le pasteur de votre église, par une femme ou un homme de votre église pour vous donner une révélation afin de 
vous éloigner de vos parents ou vous dresser contre vos parents. Mais Dieu ne peut pas faire cela.  
6 Vous devez reconnaître que l’auteur de vos souffrances c’est vous. Par exemple, vous êtes une femme et vous 
vivez avec un homme qui ne vous a pas dotée. Alors, vous devez savoir que vous êtes dans une position contraire 
à la volonté de Dieu. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.18v8] [Kc.51v36] 
7 Toi, qui as des diplômes et qui n’as pas de situation sociale, personne n’est à la base de tes souffrances. Lorsque 
tu avais les relations sexuelles comme Adam et Ève en dehors du mariage, ne savais-tu pas que tu préparais tes 
propres malédictions et souffrances sur la terre ? Est-ce que c’est quelqu’un qui était à la base de cela ? Selon 
Deutéronome 28, vous êtes sous la malédiction. Vous dites : « Oh prophète, il ne m’a pas dotée mais nous sommes 
mariés légalement.». Je vous dis que vous êtes sous la malédiction si le maire n’est pas votre père. Vous êtes en 
dehors de la volonté de Dieu et vous accusez de pauvres vieilles personnes. Et sous l’inspiration de démons et 
de faux prophètes et de menteurs, vous accusez vos parents, les exposant à la honte. 
8 Je vous dis que tout pasteur, prophète détecteur de sorciers est un démon, un féticheur. Seuls les féticheurs 
désignent les sorciers. Le jour où je verrai un esprit de sorcellerie sur l'un des disciples que Dieu m'a donnés, 
je délivrerai ce disciple sans que quelqu'un ne le sache. Vous voyez? Vous avez manqué de discerner que ces 
prophètes, dénonciateurs de sorciers, n'étaient rien d'autre que des armes entre les mains de Satan dans le 
combat de la pensée. 
9 Sachez que, dès que vous vous méfiez ou que vous changez de comportement envers quelqu'un, vous avez perdu 
le combat de la pensée. Si vous êtes de véritables enfants de Dieu, vous devez vaincre le combat de la pensée. Et 
alors que je vous parle, promenez vos regards dans votre passé, s'il y a une personne que vous ne pouvez pas 
recevoir dans votre cœur alors vous avez perdu le combat de la pensée. 
10 Récemment, le pasteur d'une église évangélique me disait que sa mère était une sorcière et que celle-ci l'avait 
poursuivi en rêve. Et je lui ai demandé ce que je devrais faire le jour où je rencontrerais sa mère! Il était confus. 
Vous voyez? La malédiction de Cham est sur un tel homme. Lisons cela… «Et Cham, père de Canaan, vit la nudité 
de son père, et le rapporta à ses frères, dehors». Vous voyez? Si vous l'aviez fait autrefois ne le faites plus! Ce 
sont tous des féticheurs. Tout serviteur de Dieu qui dénonce des sorciers est un féticheur. Sachez que la sorcellerie 
existe depuis la fondation du monde. Mais, regardez le ministère de chaque prophète ! Regardez le ministère du 
Seigneur Jésus-Christ ! Combien d’entre eux ont dénoncé des sorciers dans les familles de leurs disciples? Quand 
un homme de dieu vous dit que vos parents sont des sorciers, si vous l’écoutez, vous avez perdu le combat de la 
pensée. Vous qui avez des difficultés dans la vie, sachez que l’auteur de vos souffrances, c’est vous. Et priez et 
suppliez Dieu, afin de vous accorder sa grâce. Si vous suivez réellement le chemin de Dieu, aucun sorcier ne peut 
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vous atteindre. Et il est écrit que la bénédiction vous poursuivra et vous atteindra. Et aucun sorcier ne peut arrêter 
une bénédiction décrétée par Dieu sur votre vie. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
11 Maintenant, écoutez ceci : Vous dites : « oh! Frère Philippe, je n'arrive pas à parler du Message. J’ai honte ou 
je crains d'être honni ! ». Alors, vous avez perdu le combat de la pensée. La Bible dit dans Matthieu 10:32: 
«Quiconque Me confessera devant les hommes, moi aussi Je le confesserai devant mon Père qui est dans les 
Cieux; mais quiconque Me reniera devant les hommes, Moi aussi Je le renierai devant mon Père qui est dans les 
Cieux. ». Quand devant la foule, vous n'avez pu afficher votre foi, vous avez perdu le combat de la pensée. Partout 
où vous êtes, au travail, en voyage, au sein de votre famille, quel que soit le lieu où vous vous trouvez, tout le 
monde doit connaître le Message autour de vous. Vous avez obligation de faire connaître le Message autour de 
vous. Vous n’êtes pas responsable s’ils ne croient pas mais vous êtes responsable de leur faire entendre cela.  
12 Maintenant toujours dans le combat de la pensée, revenons à un autre point. Quand un parent ou votre femme 
attendra une vengeance de votre part ou cherchera à vous impliquer dans des querelles, discernez le diable et soyez 
forts. Lorsque vous allez voir votre semblable, qui a une grande maison, une grande voiture et des choses que vous 
n’avez pas, vous ne devez pas perdre le combat de la pensée pour convoiter cela. Mais, vous devez être heureux 
parce que vous avez reconnu le prophète messager vivant de votre temps. Vous avez une richesse qui ne périra 
jamais. Une richesse éternelle que le monde ne peut pas recevoir malgré ses richesses. Quand votre mère ou votre 
femme dira: « oh! un tel m'a humiliée. Montre-lui que j'ai un fils ou un mari capable! », ne le faites pas! Ne perdez 
pas le combat de la pensée ! Sachez que vous êtes dans la tentation et que vous ne devez pas perdre le combat de 
la pensée. 
13 La victoire suprême dans le combat de la pensée est à l'heure de l'épreuve et de la tentation. Quand le Seigneur 
Jésus-Christ vainquit, des anges vinrent pour Le servir. Quand Etienne vainquit, le Ciel fut ouvert et il vit le 
Seigneur Jésus-Christ debout dans la gloire. Vous devez résister dans le combat de la pensée et Dieu vous fortifiera. 
Dans Luc 22:44, la Bible dit que : « Et étant dans l'angoisse du combat, Il priait plus intensément; et sa sueur 
devint comme des grumeaux de sang découlant sur la terre» et un ange vint pour le fortifier. De quel combat s'agit-
il? Du combat de la pensée. 
14 A certains moments de la marche, lorsque tu ne sentiras plus le zèle et la force, et que les pensées de 
découragement te hanteront, c'est le combat de la pensée! Lorsque la femme que tu aimes de tout ton cœur va 
essayer de t’éloigner du Message, c’est le combat de la pensée! Lorsqu’un homme que tu aimes de tout ton cœur 
essayera de t’éloigner du Message, c’est le combat de la pensée! Mais, vous ne devez jamais perdre le combat de 
la pensée parce que vous avez un trésor qui ne périra jamais. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Dans le combat 
de la pensée, ne dites jamais: « Pourquoi je souffre tant et que je suis coupé de tant de choses? Qu'est-ce qui prouve 
que malgré cela j'irai au Paradis? ». Frère ou sœur, la preuve que tu iras au Paradis, c'est que tu as cru au prophète 
vivant de ton temps, et tout ce que tu as à faire c’est de ne pas sortir de l'arche! 
15 Rappelez-vous que lorsqu’un jour le serpent verra ce Message avec vous, il dira avec ruse et mépris comme cela 
est dans le comportement des fils du diable: « Oh, je connais ce Kacou Philippe!… ». Et dès cet instant, vous devez 
savoir que vous êtes dans le combat de la pensée. Ne soyez pas distraits! Il faut bien que cela arrive pour vous 
éprouver. Quand vous prenez la décision d’aller annoncer ce Message, c'est très bien. Mais à l'heure indiquée, Satan 
vous engagera dans le combat de la pensée. Mais vous êtes tenus de ne pas perdre le combat de la pensée. Chaque 
jour le diable enverra des pensées : « Est-ce que vous êtes sûr que c’est un vrai prophète? Est-ce que ceci est cela? 
Est-ce que cela est ceci? » Et toute votre vie, il en sera ainsi. Mais vous ne devez jamais perdre le combat de la 
pensée. 
16 Et c'est dans ce combat quotidien que Jean-Baptiste envoya des messagers pour savoir si le Seigneur Jésus-
Christ était réellement le Messie. Et la véritable Église sera toujours confrontée à ce combat jusqu'à ce que le 
Seigneur Jésus vienne. Mais considérons encore Jean-Baptiste, comment pouvait-il encore remettre en cause son 
Message et Celui qu'il avait présenté comme étant le Messie ? Jean lui-même a dit dans Jean 1:33: «Et moi, je ne 
Le connaissais pas; mais Celui qui m'a envoyé baptiser d'eau, Celui-là me dit: Celui sur qui tu verras descendre 
l'Esprit, et demeurer sur Lui, c'est Celui-là qui baptisera de l'Esprit Saint ».  
17 Seuls les séducteurs ont défendu et persisté avec zèle dans ce qu'ils étaient en train de faire sans être confrontés 
au combat de la pensée. Mais vis-à-vis de ma mission, je ne peux jamais avoir le combat de la pensée car tout ce 
que j’ai vécu est conforme à ce que les prophètes ont vécu avant moi.  
18 Si en 1993, j'étais déjà dans une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste et que j'avais une 
idée de la Bible, je dirais que la vision de 1993 était une influence des choses que je vivais. Je dirais que c'est l'esprit 
de divination de l'église que je fréquentais qui avait fait cela. Et je perdrais le combat de la pensée; car des centaines 
de chrétiens en ont eu de plus grandes. Si de l'église baptiste je n'avais pas cru au Message de William Branham 
lorsqu’on m’en a parlé, je dirais que j'étais un feu étranger car le messager de minuit passerait absolument par le 
Message du soir. Comme Josué passa par Moïse, Élisée passa par Élie et Paul passa par le Seigneur Jésus-Christ 
au travers des apôtres, ainsi je devrais rencontrer le Message du soir. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
19 Si avant le ministère, j'avais connu des femmes, j'avais bu, fumé de la cigarette, je ne croirais pas que je sois le 
messager de Matthieu 25:6. Et si j'avais lu ou entendu dire en dehors de la Bible qu'on était à minuit et qu'il y aurait 
un prophète messager, alors les fils du diable pouvaient avoir raison de perdre le combat de la pensée. Et moi-
même je douterais et je remettrais en cause tout ce que je suis en train de faire. Mais il n’en est pas ainsi car avant 
la vision de 1993, je n’avais jamais fréquenté une église ou lu la Bible. Si j'avais cherché expressément une femme 
vierge à cause de ce ministère je perdrais le combat de la pensée. 
20 Et aujourd'hui, si mon objectif était les richesses de la terre, je n'abandonnerais pas mes activités et mon gain 
déjà consistant pour venir prêcher. Et si mon objectif était de m'enrichir, je ne dirais pas aux frères gérants de bars, 
de cinémas ou de choses semblables de ne pas payer de dîme et offrandes tout en continuant leur travail jusqu'à ce 
qu'ils trouvent autre chose à faire. Frères, ne vous en faites pas, ceci est la révélation. Si vous deviez arrêter du 
coup, je vous l'aurais dit. 
21 Si la vision de 1993 n'indiquait pas que les gens viendraient d'eux-mêmes et que cette vision avait été contredite 
par les branhamistes ou baptistes sur la base de la Bible, je perdrais le combat de la pensée. Et c'est dans la sincérité 
que j'ai toujours reçu ceux qui me combattent devant l'assemblée, les écoutant en même temps que vous. Et s'ils 
parviennent à contredire le Message, je serai le premier à me repentir. Mais, nous n'avons jamais été contredits 
même sur un seul point du Message. [Ndr : L’assemblée dit Amen].  
22 Si le Cri de minuit n'était pas annoncé dans l’Ancien et le Nouveau Testament, je croirais que Matthieu 25:6 est 
une simple parabole. Mais ce Message n’a jamais été contredit et nous n’avons jamais eu d’adversaire. C’est 
pourquoi nous ne perdrons jamais le combat de la pensée. Lorsqu’un ennemi viendra contre nous, c’est pour 
soulever les peuples et les polices et les tribunaux contre nous, parce qu’ils ne peuvent pas prendre la Parole pour 
nous combattre. Pourquoi? Parce que l’Épouse-Parole c’est nous ! Que vous soyez catholique, protestant, 
évangélique ou branhamiste, vous devez savoir que vous êtes des adorateurs de Satan et que la volonté parfaite de 
Dieu c’est auprès du prophète vivant de votre temps.  
23 Et vous les enfants de Dieu, qui vous trouvez encore dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes, quand le diable vous dira: «Après tout ce qui a été fait pour toi dans cette église, tu veux t’en aller ? 
Tu n’es pas reconnaissant!». Alors ne dites pas: «Oh Frère Philippe, je vois que le Message est vrai mais les gens 
ont été si bons envers moi dans l’église où j’étais, ils m’ont soutenu dans les difficultés, ils ont fait telle et telle 
choses pour moi… ». Frères ou sœurs, ne vous laissez pas gagner par les sentiments! C’est le diable qui vous parle 
ou qui vous inspire ainsi. Dieu seul sait tout le bien que pharaon et sa maison ont fait pour Moïse. Vous devez 
absolument quitter ces loges sataniques que vous appelez églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes. Vous ne devez pas être hypocrites mais vous devez afficher votre foi. [Ndr : L’assemblée dit : « 
Amen! »] 
24 Sachez que le combat de la pensée nous suivra partout sur la terre. Mais je vous dis que le simple fait que vous 
croyez en ce Message montre que vous aviez part avec Lui avant la fondation du monde et que vous étiez du nombre 
de la foule nombreuse du 24 avril 1993. Vous voyez? C'est bien là tous ceux qui croiront ce Message. C'est cela 
Actes 13:48 : « Et tous ceux qui étaient destinés à la Vie éternelle, crurent… ». Et les enfants de Dieu ne sont pas 
hypocrites. Dès l’instant où votre cœur se détache d’une chose, n’amenez jamais votre âme dans cette chose. Alors 
qu'on était dispersé çà et là, Dieu révéla le 24 avril 1993 qu'on serait réuni autour d'un Message. Ainsi, si vous 
croyez ce Message, peu importe ce que le diable enverra dans le combat de la pensée, vous savez ce que vous avez 
à faire. 
25 Même si Timothée, le compagnon de Paul, ne guérit pas de ses fréquents maux de ventre, son âme lui disait que 
c’est Paul qui avait les Paroles de la Vie éternelle pour son temps. Ce que Dieu nous demande, c'est de tenir ferme 
jusqu'au bout sans murmurer. C'est ce que les Juifs n'ont pas compris dans le désert. Dans le combat de la pensée, 
le diable leur faisait croire que Dieu n'était plus avec eux et qu'ils allaient périr dans une souffrance qui était déjà 
trop dure pour eux. Mais dans tout cela, nous devons tenir ferme car l’éternité ne peut pas être comparée au nombre 
d’années que nous allons passer sur la terre. Frères et sœurs, jusqu’au bout, nous devons tenir ferme dans le combat 
de la pensée! C’est un combat sans fin, mais dans ce Message, Dieu nous a donnés les armes pour vaincre parce 
que nous sommes des enfants de Dieu. Amen! 
 
Chapitre similaire : Kc.26 
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KACOU 53 : LES SEPT DIMENSIONS 

(Prêché le dimanche matin 01 Mai 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Bien ! J’aimerais expliquer aux nouvelles personnes pourquoi nous croyons que l'ordre de brûler ces fausses 
versions de bibles vient de Dieu. Pour certains, ils les brûlent parce que Dieu a révélé par un prophète qu'un 
esprit de divination se tenait derrière, c'est la véritable foi. Ils le font par la foi parce que Dieu a dit de le faire. 
Mais pour d’autres, ils les brûlent parce qu'ils voient des erreurs, parce qu'ils voient : « Louis Segond, docteur 
en théologie ». S'il n'y avait aucune erreur, ils n'allaient pas croire. Or, le Seigneur a dit dans Matthieu 18:3 : 
« En vérité, je vous dis : si vous… ne devenez comme les petits enfants, vous n'entrerez point dans le Royaume 
des Cieux.». 
2 Ainsi, nous ne brûlons pas la Bible, la sainte Bible qui est notre fondement mais les fausses versions de 
bibles. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Lisons Actes 19:19: «Plusieurs aussi de ceux qui s'étaient adonnés 
à des pratiques curieuses, apportèrent leurs livres et les brûlèrent devant tous ; ils en supputèrent le prix, et 
ils trouvèrent qu'il se montait à cinquante mille pièces d'argent ». Vous voyez ? C'est ce qui se passa au 
commencement. Le verset 18 dit qu'ils se confessaient publiquement. « Et plusieurs de ceux qui avaient cru, 
venaient, confessant et déclarant ce qu'ils avaient fait ».  Il y avait deux catégories de livres : D’une part, ceux 
appelés «livres apocryphes» et d’autre part, les livres appelés «Talmud», qui sont les livres des sacrificateurs 
et rabbins pour expliquer ce que Moïse a dit. Le talmud est l'image des hadiths de l'islam qui rapportent et 
expliquent ce que Mahomet a dit. Le talmud est un livre démoniaque. Il y a le talmud de Babylone et le talmud 
de Jérusalem. Et tous ces livres dits sacrés furent brûlés par les apôtres. Les apôtres brûlèrent de précieux livres 
inspirés des Psaumes et des livres de Moïse et des prophètes. Des livres qui prétendaient apporter une plus 
grande lumière de ce que Moïse avait dit. Les apôtres disaient : « Peu importe qui a écrit cela, peu importe sa 
sincérité et son attachement à Moïse, brûlez ces livres. Car derrière ces livres se tiennent des démons, des 
anges déchus qui vous exaucent lorsque vous priez. C'est le Dieu qui vous a créés, le Dieu de Moïse qui nous 
envoie vers vous ! ». [Kc.57v9-13] 
3 Et Dieu leur ordonna de brûler ces livres car à la fin de toutes choses, Satan et ses anges seront jetés au feu. 
C'était l'ordre du Message de leur temps. Mais aussi, c'était une loi de Dieu que toute cachette de Satan soit 
brûlée et en ce temps-là ces livres étaient la cachette de Satan sur la terre. 
4 Et ceux qui acceptèrent Jésus-Christ apportèrent alors les livres évangéliques pharisiens, les fausses 
traductions de l'Ancien Testament, de la Torah qui sont les cinq livres de Moïse, les livres évangéliques 
esséniens, les livres évangéliques des hellénistes, les livres évangéliques des disciples de Moïse, les livres 
évangéliques des compagnons de Moïse, les livres du rabbin tel, le livre du rabbin tel, … le livre du 
sacrificateur tel, le livre du souverain sacrificateur tel... le livre du scribe tel..., le livre du surintendant tel… 
des livres sur tel et tel sujet, toutes sortes de livres, mais les apôtres les brûlèrent tous sur l’autel de Actes 
19:19! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Quel livre pensez-vous qu'un Juif va croire ou avoir sur lui si ce livre ne parle pas de Moïse, d'Abraham, 
d'Élie, de David ou des prophètes ? Vous dites : « Frère Philippe, en ce temps-là, les gens n'observaient pas la 
loi, chacun faisait ce qu'il voulait ! ». Non frères, la Bible dit que c'était des Juifs et je vous dis aussi que la loi 
était observée à la lettre comme du temps de Moïse ! La preuve, une femme surprise en flagrant délit d’adultère 
allait être lapidée si Jésus n'intervenait pas. Vous voyez ? Que dit Deutéronome 18 ? « il ne se trouvera au 
milieu de toi… ni devin qui se mêle de divination, ni pronostiqueur, ni enchanteur, ni magicien, ni sorcier, ni 
personne qui consulte les esprits, ni diseur de bonne aventure, ni personne qui interroge les morts…». Vous 
voyez ? C'était des livres religieux dont l'Éternel Jéhovah et Moïse étaient le point central comme les livres 
dits chrétiens aujourd'hui.  
6 Et aujourd'hui, de ce lieu où je me tiens devant Dieu, devant ses saints anges et devant les hommes, je défie 
la chrétienté tout entière de me montrer un seul livre de l'Ancien Testament portant le nom d'un sacrificateur 
! Israël a connu de puissants sacrificateurs, de puissants scribes, de puissants hommes de la sacrificature tels 
que Azaria, Amatsia, Tsadok, Abiathar... et Jésus cita le sacrificateur Abiathar en référence mais aucun livre 
de l'Ancien Testament ne porte leur nom, jamais ! Seul, un prophète messager est habilité à écrire. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Nous pouvons voir le livre du prophète tel, le livre du prophète tel, le livre du 
prophète tel mais jamais le livre d'un sacrificateur même s'il est surintendant ou souverain sacrificateur ! Vous 
voyez ? Un pasteur, un apôtre, un docteur, un prophète d’église, un bishop, un révérend ou autre si puissant 
soit-il, Dieu ne lui a jamais donné le droit d'écrire un livre! Vous dites : «Oh Frère Philippe, l'apôtre Pierre a 
écrit… » Oui frères ! Mais les douze apôtres de Jésus-Christ pouvaient le faire en qualité de prophètes ayant 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
reçu leur Message directement de Dieu lorsque Dieu était dans une forme humaine à la personne de Jésus-
Christ. Cependant, vous voyez qu'ils ne sont pas allés loin, ils ont écrit en tant que scribes! C'est la pure vérité 
! 
7 Regardez dans la Bible ! Le livre de Néhémie, le livre d’Esdras, les livres des  Rois et Chroniques sont les 
chroniques des fils et rois d'Israël écrits par des scribes. Vous voyez ? Job est prophète. David, l'auteur des 
Psaumes, est prophète. La Bible ne dit-elle pas que David était prophète ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»].[Ndr : Un frère dit Actes 2:30]. Amen ! Actes 2:30 dit que David était prophète. Vous voyez ? Quand on 
parle de l'Ancien Testament, on parle de la loi et des prophètes ! Moïse, Josué, Samuel, Jérémie, Ésaïe, 
Ézéchiel, Daniel et après Daniel, une succession de douze prophètes pour aboutir à Malachie. Vous voyez ? 
Montrez-moi un seul livre écrit par un sacrificateur… ! Seul un prophète messager a le droit d'écrire un livre 
parce que c’est lui qui a un Message ! Aucun autre apôtre ne peut écrire après Jésus-Christ parce que le 
prophète dont il détient l’apostolat n'est pas Dieu ! Aucun apôtre, aucun docteur, aucun pasteur, aucun 
évangéliste!… Tommy Osborn ou Yonggi Cho ou Ewald Frank, si puissant soit-il, s'ils sont de Dieu, ils feront 
disparaître tout ce qu’ils ont écrit pour n'accepter que celui du prophète messager vivant de leur temps. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.45v32] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.108v26] [Kc.122v19] 
8 Nul ne peut interpréter une prophétie, un mystère ou quoi que ce soit dans la Bible s'il n'est pas prophète 
messager... Si donc un pasteur ou autre veut donner un sens à Joël 2:28, c'est un sifflement de serpent ! Vous 
voyez ? 
9 En environ trois mille ans de christianisme, la bibliothèque de Dieu au temps de Jésus ne comptait que trente-
neuf livres. Où sont donc tous les livres des sacrificateurs, des souverains sacrificateurs et autres? Où sont tous 
ces livres? Ils ont été tous brûlés sur l’autel de Actes 19:19. Mais aujourd’hui, deux mille ans après le Seigneur 
Jésus-Christ, la bibliothèque de Satan a atteint des milliers de livres. Si de l'Ancien Testament, de Moïse à la 
venue du Seigneur Jésus-Christ, l’Ancien Testament est l'ombre du Nouveau Testament et que l'ombre compte 
39 livres, comment du livre de Matthieu jusqu'à la venue du Seigneur Jésus-Christ peut-il se trouver plus de 
39 livres ? Vous voyez ? Mais je sais une chose : De 1906 à 1965, il y a eu un seul livre : le livre du prophète 
William Marrion Branham et de 1965 à 2002, il n'y a eu aucun livre ajouté à la bibliothèque de Dieu qui est 
dans le Ciel. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et après William Branham, Matthieu 25:6 laissait voir qu'un 
jour, un livre pourrait s'ajouter à la bibliothèque de Dieu: Le livre du prophète Kacou Philippe. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
10 Brûler les fausses versions de bibles et prêcher le Cri de minuit sans rien en retrancher, c'est avoir l'amour 
et les fruits de l'Esprit de l'heure.  
11 Vous dites : « Oh Frère Philippe, j'ai … », attendez que je trouve Galates 5:22... Voilà, vous dites : « Oh 
Frère Philippe, j'ai l'amour, la joie, la paix et la douceur... », c'est bien mais si à cela, vous ne pouvez pas 
ajouter ceux du Message de votre temps alors vous avez un démon. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Ne 
pas écouter les cassettes de louange évangélique, voilà les fruits de l'Esprit. Vous voyez?…  C'est la plus 
grande sagesse et humilité qui soit. Quand les protestants brûlaient les statuettes et images de Marie et de 
Jésus, c'était la sagesse et l'humilité. Quand les apôtres brûlaient les livres évangéliques pharisiens dans Actes 
19:19, c'était la sagesse et l'humilité et le Saint-Esprit. Quand le Seigneur Jésus-Christ renversait les tables, 
fouettait ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et les membres de l’islam et du judaïsme, 
c'était bizarre mais c'était la plénitude de la sagesse. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ils étaient scandalisés. 
Selon eux, Jésus devait procéder autrement. Vous voyez ? Quand le Seigneur Jésus-Christ criait : races de 
vipère, serpent dans l'herbe, tombeaux blanchis, fous!!!, c'était la Parole de Dieu. Et c'est le même Seigneur 
Jésus-Christ ici à minuit brûlant ces bibles Louis Segond, King James, Scofield, Thompson et autres! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous devez agir dans la ligne et dans les limites du Message de votre temps et 
c'est cela l’Esprit du Message de l'heure. Mais vous ne devez pas chercher les vernis à ongles et rouge à lèvres 
de Jézabel. 
12 C'est comme lorsque ces églises parlent de « sirène des eaux », je ne sais pas si cela se trouve dans leur 
bible Louis Segond, Ostervald, King James ou  Tob de leur maman catholique mais partout où ils voient de 
l'eau, c'est la « sirène des eaux ». Vous voyez ? Si cela ne se trouve pas dans la Bible alors c'est en eux-mêmes 
que ce démon se trouve. Sirène des eaux ! Qu'est-ce que c'est?… Ainsi, quand on parle d'un vieux camion 
militaire qui est sorti de la mer dans la vision du 24 avril 1993, ils voient « sirène des eaux ». C'est le sang de 
leurs ancêtres. Quand Noé parlait de déluge et de l'eau, pour leurs ancêtres, c'était la « sirène des eaux ». Quand 
Ézéchiel parlait de ses visions au bord du fleuve Kebar, pour eux, c'était la « sirène des eaux ». Quand Daniel 
parlait de ses visions au bord du grand fleuve Hiddékel, pour leurs ancêtres, c'était la « sirène des eaux ». 
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Quand l'apôtre Jean parlait de ses révélations sur l'île de Patmos, pour leurs ancêtres, c'était la « sirène des 
eaux ». Que ce soient les femmes dans Apocalypse 12 ou celle d'Apocalypse 17, tout ça c'est la sirène des 
eaux. Quand Jean dit dans Apocalypse 13 : « Et je me tins sur le sable de la mer ; et je vis monter de la mer… 
» pour eux, c'est la « sirène des eaux ». Et ce n'est pas étonnant si leurs arrière-petits-fils voient des « sirènes 
des eaux » dans la vision du 24 avril 1993.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Bien ! Lorsque l'Évangile vint en Afrique, ces noirs illettrés avaient des fétiches puissants. Par ces fétiches, 
certains avaient survécus à de graves maladies, d'autres avaient des enfants, des récoltes abondantes... mais 
des prédicateurs se tenaient là et disaient : « Vous devez brûler ces fétiches peu importe le bien qu'ils vous ont 
apporté. Car derrière ces fétiches se tiennent des démons, des anges déchus qui vous exaucent. C'est le Dieu 
qui vous a créés qui nous envoie vers vous ! ». Naturellement, les fils du diable rejetèrent l'ordre du Message 
de leur temps mais les fils de Dieu brûlèrent leurs fétiches. En ce temps-là, c'était ce que Dieu leur demandait. 
14 Puis après cela, quand Satan vit que les hommes se sont détournés de ses fétiches pour aller à l'église, il 
alla lui-même à l'église là-bas et les inspira à  faire d'autres formes de fétiches et déguisa ses féticheurs en 
prêtres catholiques. Des chapelets, des crucifix et des statuettes furent faits. Et dès 1517, par le Message de 
Martin Luther, Dieu demandait que soient brûlés les chapelets, les reliques et les géantes statues et images de 
Paul, Pierre, Marie et Jésus que les fils du diable avaient élevées dans les églises. Frères ! Brûler une image 
de Pierre, l'homme à qui le Seigneur Jésus a remis les clés du Royaume ou une image de notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ, c'était maintenant plus dur que brûler un fétiche qui n'a rien de chrétien. Brûler une 
image de Marie, oh ! les pieuses vieilles catholiques avaient les larmes aux yeux. Ce sont les démons de ces 
statues qui les faisaient agir ainsi. Et il fallait avoir du cœur tandis que tout le monde vous maudissait.  Et en 
ce temps-là, brûler un livre de magie ou de fétiche ne disait rien à personne. 
15 Puis après cela, Satan se souvint de sa cachette de départ ; les fausses versions de bibles qui sont en fait 
une autre forme de fétiche qu'il a lui-même inspirées à faire, et Satan se déguisa en prêtres, pasteurs et 
prophètes. Bien ! Que remarquez-vous ? De la même manière que la Bible dit que nos cœurs seront ramenés 
au temps apostolique, c'est ainsi qu'après les statues, Satan retourna à ses livres de magie des temps 
apostoliques. Et vous voyez que Satan se cache derrière des livres de Yonggi Cho, Tommy Osborn, Benny 
Hinn et même derrière des bibles. Ainsi, brûler des livres de magie n'est rien ! Brûler des fétiches n'est rien ! 
Brûler des images taillées n'est rien ! 
16 Puis en finalité que se passa-t-il quand les bibles furent brûlées ? Ces milliards de démons qui s'étaient 
rebellés dans le Ciel et qui avaient été précipités sur la terre et qui s'étaient logés derrière les livres de magie, 
des fétiches, des statues et des bibles, entrèrent maintenant en ces catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes et membres de l’islam et du judaïsme. Et ce sont ces démons que les gens appellent Saint-Esprit 
dans les églises aujourd'hui et ce sont ces canaris de fétiches et ces statues de Marie qu'on appelle maintenant 
bibles Louis Segond, King James, Thompson, Scofield, Tob, ainsi de suite… Le veau d'or d’Aaron est à 
nouveau sur la terre prenant la place de Dieu et de ses prophètes. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].   
17 Bien ! Maintenant, soyez attentifs ! Pourquoi le feu au temps des apôtres sur les livres de magie, pourquoi 
le feu sur les fétiches ? Pourquoi le feu au temps de Martin Luther sur les images de Jésus et de Marie ? 
Pourquoi le feu à minuit sur ces fausses versions de bibles ? Pourquoi le feu poursuit-il Satan ? Pourquoi le 
feu poursuit-il les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ? La réponse c'est parce que Dieu a 
destiné Satan et ses anges au feu... [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ainsi, depuis le temps des apôtres, à 
travers ces cachettes, Satan et ses anges se dirigeaient vers l'étang ardent de feu et de soufre. Quand Satan et 
ses anges entrèrent dans les livres de magie, ces livres furent brûlés par les apôtres. Quand Satan et ses anges 
entrèrent dans les fétiches, les fétiches furent brûlés. Quand Satan et ses anges  entrèrent dans les statues, les 
statues furent brûlées. Quand Satan et ses anges entrèrent dans les fausses versions de bibles, ces fausses 
versions de bibles furent brûlées. Et quand la bible fut brûlée, Satan et ses anges entrèrent en tous ceux qui 
refusent le Cri de minuit. 
18 Nous leur disons chaque jour que le  saint-esprit qu'ils ont, ce sont des démons mais ils refusent ! Et comme 
nous ne pouvons pas les brûler, Dieu Lui-même a préparé un étang ardent de feu et de soufre dans Apocalypse 
20 :11-15 pour eux. Vous voyez ? 
19 En principe, cet étang ardent de feu n'avait pas été préparé pour ces catholiques, protestants, évangéliques 
et branhamistes mais puisqu'ils tiennent à garder ces démons en eux, Dieu les enverra tous là-bas. C'est la 
même chose pour le Paradis. Vous voyez ? En principe le Paradis était destiné à Dieu et aux anges mais comme 
Dieu ne veut pas y aller seul, Il nous a rachetés sur la croix du calvaire et de génération en génération, Il envoie 
des prophètes pour marquer les élus sous forme de Saint-Esprit afin de participer aux Noces et d’avoir la Vie 
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éternelle et de vivre éternellement dans le Paradis avec Lui. Et le Saint-Esprit étant en nous, Dieu ne peut pas 
aller au Paradis sans nous. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. C'est cela ! Et Satan aussi est entré en tous ces 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes agissant comme le véritable Saint-Esprit. La Bible dit 
même que cela pouvait séduire les élus si c’était possible mais ce n'est pas possible ! Si vous voyez Satan 
utiliser un « assemblée de dieux » ou un pentecôtiste parlant en langues et prophétisant, vous croirez que c'est 
le véritable Saint-Esprit or c'est un démon. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
20 Bien! Maintenant j’aimerais parler des sept dimensions... La première dimension c’est la matière, elle est 
relative à tout ce qu'on peut toucher, voir ou sentir, même les gaz, la fumée, le brouillard... La deuxième 
dimension est la lumière, toute lumière naturelle est dans la deuxième dimension. La troisième dimension se 
rapporte aux temps, saisons et périodes. Et ces trois premières dimensions sont en rapport avec nos cinq sens 
naturels : la vue, le goût, le toucher, l'odorat et l'ouïe. 
21 Bien ! La quatrième dimension c'est la science, elle se rapporte aux ondes et aux réactions chimiques. La 
cinquième dimension c'est le tourment, c'est-à-dire la présence de Satan et des démons. C'est la région des 
perdus et des morts sans Christ. C'est la région des cauchemars et des tourments. Luc 16:23 en parle : «Et, en 
hadès, levant ses yeux, comme il était dans les tourments, il voit de loin Abraham, et Lazare dans son sein ». 
22 Or, la terre est dans la cinquième dimension comme dans 1 Samuel 28. C'est pourquoi les démons ont accès 
à nous présentement. Lisons 1 Samuel 28:11-12 : « Et la femme dit : Qui te ferai-je monter? Et il dit : Fais-
moi monter Samuel. Et la femme vit Samuel, et elle poussa un grand cri ; et la femme parla à Saül, disant : 
Pourquoi m'as-tu trompée ? et tu es Saül ! Et le roi lui dit : Ne crains point ; mais que vois-tu ? Et la femme 
dit à Saül : Je vois un Dieu qui monte de la terre ». Vous voyez ? Psaumes 82:6-7 dit que les prophètes sont 
des Dieux, c’est pourquoi ils peuvent entrer dans les mystères les plus reculés. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»]. Ainsi, avant le sacrifice perpétuel, cela était possible mais maintenant cela n'est plus possible. Il y a eu 
séparation là-bas. Il y a maintenant le tourment d'une part où vont les méchants de la terre au-devant de qui 
sont les catholiques, protestants,  évangéliques et les branhamistes puis d'autre part, le sein d'Abraham. Si 
après la mort, un féticheur a accès à vous alors votre âme est dans la cinquième dimension. Ou si un homme 
meurt et que son cercueil porté fait des mouvements, danse, … alors cet homme va droit en l'enfer, la 
cinquième dimension.  
23 Ainsi, la séparation d'après la mort a déjà eu lieu et l'entrée au Paradis est maintenant directe. Le sang des 
taureaux ne faisait que couvrir les péchés mais le sang du Seigneur Jésus-Christ les efface. Et la séparation 
définitive aura lieu après le jugement du trône blanc. Si vous êtes poursuivis en rêve ou si vous vous envolez 
en rêve alors votre âme est dans la cinquième dimension. La séparation d'avec la cinquième dimension a déjà 
eu lieu. Genèse 1:2 n'est plus possible ! 1 Samuel 28 n'est plus possible ! Vous voyez ? Que dit Genèse 1:1-10 
? Vous voyez ? Que dit le verset 2 : « … et il y avait des ténèbres sur la face de l'abîme. Et l'Esprit de Dieu 
planait sur la face des eaux». Qu'est-ce que c’est ? C'est la cinquième dimension. Les eaux et l'abîme, c'est la 
même eau mais déjà les versets 6 et 7 indiquaient cette future séparation ! Et j'ai indiqué que Genèse 1 :6-7 
avait déjà eu lieu ! Amen ! Il y avait désormais les eaux qui sont au-dessus de l'étendue et les eaux qui sont 
en-dessous de l'étendue. Et Luc 16:19-26 dit aussi que c'est ainsi !  
24 Mais dans 1 Samuel 28 pourquoi cette femme a-t-elle eu accès au prophète Samuel ? Les théologiens disent 
qu'il ne s'agit pas du prophète Samuel mais la Bible dit clairement qu'il s'agit de lui et nous nous tenons à ce 
que la Bible dit. Pourquoi donc a-t-elle eu accès au prophète Samuel ? La réponse est que, avant le sacrifice 
perpétuel et depuis le péché dans le jardin d'Éden, Satan tenait les clés du seul séjour des morts mais le Seigneur 
Jésus-Christ reprit ces clés à la résurrection. Apocalypse 1:17-18 dit: «Et, lorsque je Le vis, je tombai à ses 
pieds comme mort ; et Il mit sa droite sur moi, disant : Ne crains point ; Moi, Je suis le premier et le dernier, 
et le vivant ; et J'ai été mort ; et voici, Je suis vivant aux siècles des siècles ; Je tiens les clés de la mort et du 
hadès ». Amen ! C’était notre rédemption ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
25 Vous voyez bien que chaque personne sur la terre a eu contact avec cette cinquième dimension. Certains 
n'y sont plus parce qu'ayant accepté l’Évangile de leur temps mais d'autres y sont restés et des églises entières 
y sont à l'exemple de cette assemblée branhamiste où le chérubin protecteur dont le pasteur David est le porte-
parole descend régulièrement pour se saisir de certains fidèles notamment d'un jeune banquier du nom de 
Marcel. Et ce démon l'agite, le défigure, se rend maître de lui et le fait marcher comme un monstre horrible. 
C'est le chérubin protecteur de leur église. C'est la cinquième dimension. Les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme sont des régions de la cinquième dimension. 
Toutes ces églises que vous voyez, ces missions et ministères, tout ce que vous voyez autour de vous, ce sont 
des régions de la cinquième dimension. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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26 Bien ! Maintenant la sixième dimension c'est sous l'autel, c'est-à-dire le sein d'Abraham. Là où se trouvent 
les morts en Christ. Apocalypse 14:13 dit : «Et j'ouïs une voix venant du Ciel, disant : Écris : Bienheureux les 
morts qui meurent dans le Seigneur, dorénavant. Oui, dit l'Esprit, afin qu'ils se reposent de leurs travaux, car 
leurs œuvres les suivent». Vous voyez ? Ils sont déjà sauvés comme on le voit dans Apocalypse 6:9-11: «Et 
lorsqu'il ouvrit le cinquième sceau, je vis sous l'autel les âmes de ceux qui avaient été égorgés pour la Parole 
de Dieu et pour le témoignage qu'ils avaient rendu». Amen ! Ce sont les âmes sous l'autel, ce sont les sauvés. 
Ils sont dans le sein d'Abraham. Ils sont dans la sixième dimension. Et ces trois autres dimensions sont en 
rapport avec les cinq sens de l’âme : l'imagination, la raison, les sentiments, la mémoire et la conscience. Vous 
voyez ? Le corps a cinq sens, l'âme aussi a cinq sens mais l'esprit n'a qu'un seul sens. Soit c'est la foi soit c'est 
le doute. Soit il est de Dieu soit il est du diable. C'est pourquoi le corps est la matrice de l'âme, l'âme est la 
matrice de notre esprit et notre esprit est la matrice du Saint-Esprit. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
27 Bien ! Nous remarquons maintenant, qu'après la mort, de l'autre côté, la cinquième et la sixième dimension 
sont séparées. Or, dans 1 Samuel chapitre 28, cette femme évocatrice de démons, avait eu accès au prophète 
Samuel parce qu'en ce temps-là, le Paradis était sur la terre dans le même lieu, le shéol. C'est-à-dire que le sein 
d'Abraham et le tourment, la cinquième dimension et la sixième dimension étaient ensemble. Mais après le 
sacrifice perpétuel, Jésus entra dans le shéol et ressortit avec tous les saints depuis l'Ancien Testament. Le 
Seigneur Jésus-Christ a dit : « … Je suis vivant aux siècles des siècles ; Je tiens les clés de la mort et du hadès 
».  Ce jour-là, le Seigneur Jésus-Christ sépara les deux dimensions. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
28 Mais sur la terre aujourd’hui, la sixième dimension est encore dans la cinquième dimension, elles seront 
séparées lors du Millénium. Vous voyez ? Le Seigneur Jésus-Christ a dit : « ils sont dans le monde mais ils ne 
sont pas du monde ».  La terre était dans la sixième dimension en Éden avant le péché, mais elle est maintenant 
devenue la cinquième dimension. Le jardin d'Éden était placé sous l'autel dans la sixième dimension. Qu'est-
ce qui était donc la cinquième dimension ? L'abîme. Vous voyez ?  Le Seigneur Jésus-Christ a dit dans 
Matthieu 16 que les portes de la cinquième dimension ne prévaudront point contre nous parce que nous 
sommes, étant ici sur la terre, dans le sein d'Abraham à travers la nouvelle naissance et le baptême du Saint-
Esprit. Ainsi, quand vous voyez ces danses païennes, ces fumeurs, ces jeunes filles en pantalons et mini-jupes, 
ces jupes serrées, maxis serrés, maquillages, les faux cheveux, des femmes qui prêchent dans les églises ou 
qui dirigent des églises alors qu’elles ont des menstrues chaque mois, plaçant des couches sous elles, c'est la 
cinquième dimension. Quand vous voyez ces défilés de jeunes filles en caleçons que vous appelez « Concours 
Miss …», c'est la cinquième dimension. Oh ! miséricorde!... La Bible dit que cela tourmentait Lot. Quand Lot 
voyait des hommes aller dans des églises dirigées par des femmes et que ces femmes leur imposaient les mains, 
l’âme de Lot était continuellement tourmentée. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
29  Et maintenant la septième dimension, c'est la présence de Dieu et des saints anges... 
30 La distance n'existe pas dans cette dimension, car un ange peut être ici à un mètre de nous mais nous ne le 
voyons pas, car nous ne sommes pas dans la même dimension. Il peut être même en nous et nous ne le sentons 
pas parce que nous ne sommes pas dans la même dimension. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
31 Bien ! Maintenant avant d'entrer dans les détails, je voudrais parler d'abord d'une autre dimension qui n'est 
pas du nombre de celles-ci et si cette révélation existe quelque part, je ne sais pas… et ceci est une autre 
dimension, une dimension nouvelle et c'est de cela-même que je voudrais parler d'abord en profondeur. Vous 
voyez ? La lune, les étoiles, le soleil, les neuf planètes que sont : Mercure, Venus, la Terre, Mars, Jupiter, 
Saturne, Uranus, Neptune et Pluton. Et tous ces éléments et d’autres astres forment une seule galaxie or il y a 
des milliers de galaxies. Et la question qu'on se pose souvent est : Quel est le rôle et l'utilité de ces planètes 
pour nous ? Allons-nous un jour les habiter?… Je ne sais pas ce que les scientifiques en disent mais le rêve de 
les habiter un jour ne se réalisera pas et s'ils modifient quelque chose là-bas, alors la terre en subira les 
conséquences car tous ces astres et les autres galaxies sont les forces qui régissent les phénomènes de la terre 
et de ses éléments. Savez-vous que la position de la lune influence le niveau de la mer et que la position du 
soleil influence la terre? Que ce soient les saisons de l'année, et même l'air que nous respirons, sachez que 
chaque élément a un rôle dans les phénomènes naturels et surnaturels de la terre. Le soleil, les étoiles, la lune, 
les planètes et chaque petit astre exercent une influence sur la terre quant à son inclinaison et sur notre 
croissance et subsistance dans cette autre dimension. 
32 Ces astres et galaxies sont des êtres vivants comme les plantes que vous voyez. L'air que nous respirons et 
la vie sur la terre sont les effets de chacun d'eux. C'est pourquoi Genèse 1:1 dit que Dieu les créa avant de 
créer la terre. « Au commencement Dieu créa les Cieux et la terre ». De ce fait, dans une certaine mesure, la 
terre n'est pas une planète comme Jupiter, Saturne, Venus et autre. Je dis cela parce que ce sont les autres 
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planètes que Dieu a prises pour former la terre comme il a pris le sol pour nous former. On peut seulement 
dire que la terre est une planète comme on dit aussi que l'homme est poussière. De ce fait, l'homme est la 
molécule de toute création et existence incluant Dieu Lui-même. L'homme est la finalité de la création de Dieu 
et quand Dieu créa l'homme, Il dit que cela était très bon. Vous voyez ? Très bon ! [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
33 Savez-vous que si la terre perd seulement ses calciums nous mourrons tous ? C'est la même chose ! Si 
l'homme détruit un seul de ces astres, la terre en subira les répercussions. Vous voyez ? De la même manière 
que les cellules de notre organisme subsistent par ces sels minéraux et autres, c'est ainsi que la terre et ces 
éléments subsistent par ces astres et galaxies. Le fait que ces astronautes vont sur la lune et autres est déjà un 
danger, plus tard, vous verrez le déséquilibre que cela causera à la terre ! Il y aura des maladies dues à cela. Si 
un seul de ces astres est supprimé, l'atmosphère terrestre sera modifiée. L'exploration de ces astres est une 
curiosité de trop ! L'homme n'en avait pas besoin. L'homme a exploré le corps humain et cela a apporté un 
résultat positif mais il n'en sera pas pareil pour cette expérience-ci. Vous voyez ? Si vous ouvrez un téléviseur, 
vous verrez une multitude de circuits intégrés, des diodes, des condensateurs, ainsi de suite... chacun d'eux a 
un rôle dans le résultat que vous obtenez sur l’écran. Et dans toutes ces galaxies, la terre représente l’écran de 
la télévision. 
34 Maintenant soyez attentifs à ce que je vais dire : la terre est le lieu d'exécution de toutes les forces provenant 
de tous les astres et galaxies. Comme dans un téléviseur, il y a une galaxie qui représente la zone de la lumière, 
il y a une galaxie qui représente la zone du son, une autre galaxie la zone des couleurs, une autre galaxie pour 
les images... et la terre est la zone d'exécution de toutes ces galaxies dans une dimension différente des sept 
premières dimensions. 
35 Et chaque zone forme une constellation céleste qui n'a rien à voir avec le zodiaque qui est diabolique. La 
numérologie, l’astrologie et les choses semblables sont fausses et diaboliques. Aucun astre ne peut exercer une 
influence spirituelle sur une personne. Ce sont des démons qui font cela ! Mais le fait de croire en ces choses, 
un démon vient se tenir derrière cela pour influencer votre vie selon ce qui est prédit… le zodiaque, les douze 
constellations dont les astrologues parlent n'ont même pas leur position d'alors. Selon les astronomes, il y a 
décalage d'un degré (1°) tous les 72 ans entre les constellations par rapport à la précession des équinoxes ; 
Ainsi, il y a décalage d’un signe chaque 2000 ans. 
36 Bien ! Par l'histoire des mages et autres, nous savons que Dieu a aussi parlé par ces astres. Mais maintenant, 
observez cette question : À environ 2000 ans d'aujourd'hui, Apocalypse 12:1 était-il perceptible de l'île de 
Patmos ? Jean a-t-il vu Apocalypse 12:1 à partir des étoiles ? Ma pensée à propos de cela est que Jean n'a pas 
vu les étoiles décrire cela. C'est par des visions qu'il a parlé mais les constellations célestes indiquaient aussi 
cela à partir de Patmos. 
37 De la même manière que nous avons été créés à partir de la terre et de ses sels minéraux, c'est ainsi aussi 
que Dieu a créé la terre par rapport et à partir des astres et galaxies. Dieu a pris une partie de chacun d'eux 
pour créer la terre. Dieu les créa avant de créer la terre… car la vie sur la terre dépend de leur stabilité, influence 
et même de leur positionnement. 
38 Maintenant prenons respectivement Genèse 1:27 et Genèse 2:7, observez ceci ! Notre corps a été créé à 
partir de la terre, c'est-à-dire de : sels minéraux, Dieu nous a formés à partir de pétrole, fer, calcium, potassium, 
zinc, sodium, magnésium... Et quand nous sommes malades, c’est dû à un déséquilibre à leur niveau. Voyez 
les notices des médicaments ! Soyez attentifs ! Le Saint-Esprit, c'est Dieu Lui-même et Dieu a créé notre corps 
à partir de la poussière de cette terre mais qu'en est-il de l’âme ? Qu'en est-il de notre esprit avec petit « e » ?  
Vous comprenez ? C'est cela!… Les éléments de la terre, du Millénium et de l'éternité comme à la création. 
Amen ! Tenons-nous debout maintenant ! 
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KACOU 54 : COMMENTAIRE D'ÉSAÏE 30 

(Prêché le dimanche matin, 15 Mai 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Avant de commencer j'aimerais apporter une précision sur la confession publique. La confession publique se 
rapporte aux péchés commis après le baptême et non les péchés commis avant le baptême, même si vous l'aviez 
oublié lors du baptême. Maintenant, remarquez qu'un frère qui se confesse presque chaque dimanche ne doit pas 
avoir une charge dans l'assemblée. Il a plus de confessions que de témoignages dans le mois. Sa vie n'édifie 
personne. Vous voyez? Ce n'est pas un modèle. C'est un frère léger. [Kc.18v2] 
2 De même, si un frère vit mal dans le secret et que Dieu le dévoile, il ne pourra pas avoir ou reprendre une charge 
dans l'assemblée avant au moins un an. 
3 Parlant du baptême, je pense que nous ne devrons pas faire de cérémonie autour. Au cours du baptême, on doit 
prendre les dispositions pour que toutes les parties du corps soient immergées mais s'il arrive que malgré les 
dispositions une partie sorte, le baptême est en ordre. Le baptême dans l'eau signifie « mort, ensevelissement et 
résurrection » et si une personne est morte, ensevelie et ressuscitée, ne lui dites pas: « Viens mourir et qu'on te 
réensevelisse bien! ». Ceci est la voix de Satan. Connaissez-vous la profondeur de la tombe où Jésus fut placé? La 
manière de faire ne nuit pas nécessairement au baptême. La semaine passée par exemple, je n'ai pas pu prononcer 
le nom de notre vieille sœur que j'ai baptisée et non seulement cela mais elle ne comprend pas français. J'étais 
obligé d'essayer avec le Dioula. C'était une musulmane. Elle a répété plusieurs fois son nom mais je n'ai pas pu 
prononcer cela… Vous voyez? Et il arrivera d'autres cas plus difficiles ! [Kc.34v26] 
4 Maintenant je voudrais répondre à des questions. La première est: Frère Philippe, dans quelle veille sommes-
nous? Et voici la réponse : D'abord la nuit est divisée en quatre veilles. Selon le calendrier Juif, la première veille 
part du coucher du soleil à environ 21 heures, la deuxième va jusqu'à minuit. La troisième veille va de minuit 
jusqu'autour de 3 heures du matin. Et la quatrième veille va jusqu’au matin. La première veille est le temps du 
soir.  Les premiers coqs chantent dès la troisième veille. Mais le chant du coq est typiquement la quatrième veille. 
C'est l'époque de la grande persécution et dans Matthieu 26:34, le Seigneur a dit à Pierre: « En vérité, Je te dis, que 
cette nuit-ci, avant que le coq ait chanté, tu Me renieras trois fois. » C'est-à-dire avant que la persécution n'atteigne 
sa perfection, tu Me renieras. 
5 Quel est donc le Message prophétique de Matthieu 26? Matthieu 26 indique que lors de la persécution à venir, 
des élus renieront le Message devant le glaive. Et j'ai indiqué que l'enlèvement aura lieu juste avant cette phase. 
Luc 12:38 confirme cela.  L’enlèvement et la persécution auront lieu après le chant du coq avec l’Asie et les nations 
arabes.  
6 Maintenant, observez une horloge qui va sonner à minuit: elle fait entendre le premier son à minuit pile. Le 
premier son marque la fin de la 2ème veille. Puis les autres bruits viennent après la 1ère,  la 2ème et la 3ème seconde et 
cela se passe dans la 3ème veille. Le Message du soir s'est étendu sur deux veilles et Matthieu 25 dit que le Cri de 
minuit fera aussi cela. 
7 Maintenant la deuxième question est ceci: « Frère Philippe, il est vrai que le père de Caïn est devenu un serpent 
mais comment le test d'ADN révélera-t-il cela puisqu'il y a beaucoup de sortes de serpents?». Très bien, au temps 
marqué, j'indiquerai les précisions mais sachez que de la même manière que par le mélange, son fils Caïn a une 
affinité avec toutes espèces humaines, c'est ainsi aussi que son père a une affinité avec toutes les races de serpents. 
Mais sachez qu’au commencement le père de Caïn avait ses pieds et ses mains, et parlait et marchait dans le jardin, 
et il coucha avec Ève. Et c’est la malédiction qui le fit ramper comme les serpents en brousse. Mais, il y avait déjà 
toutes les races de serpents que nous voyons. Mais aussi, c'est le péché d'Adam et Ève qui a apporté les espèces. 
Vous voyez?  
8 D'abord sachez que, comme le bœuf et le buffle, tout ce qui est domestique a un équivalent en brousse et le père 
de Caïn était l'équivalent, l'image de l'homme en brousse. Vous voyez? Il n'était ni gorille ni chimpanzé. Mais, c’est 
la malédiction qui le frappa avec sa maison. Que se passa-t-il clairement? Soyez attentifs! [Kc.23v4] 
9 Bien!… Non seulement Dieu le frappa avec sa postérité mais Dieu mit inimitié entre eux en sorte qu'ils furent 
partagés et dispersés parmi certaines races de serpents déjà existantes. L'un devint un python, l'autre une vipère et 
un autre devint un boa... Par exemple, le père de Caïn qui était doux et sage devint une vipère. Et l'oncle de Caïn 
qui avait des songes fréquents devint un python. [Ndr : L’assemblée dit Amen !]. Vous voyez?  Il y a donc une 
affinité entre tous les serpents. Souvenez-vous que quand Dieu frappait Achab et Acan pour leur péché, Il frappa 
aussi toute leur maison.  Je lis cela dans Josué 7 :24 : «Alors Josué et tout Israël avec lui prirent Acan, et… ses fils, 
et ses filles, et ses bœufs, et ses ânes, et son menu bétail, et sa tente, et tout ce qui était à lui, et les firent monter 
dans la vallée d'Acor...». Vous voyez ? Même ses bœufs, ses fils et ses filles ont péri à cause du péché d'un seul. 
10 Et parlant dans le même sens, je voudrais dire que la véritable chose qui a déclenché la colère de Caïn et qui l'a 
conduit à tuer Abel est qu’Abel lui avait prêché le Message sur l'ADN disant que son père était le serpent rampant 
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en brousse. Nous voyons le Message de l'ADN dans la genèse avec Caïn et Abel, nous voyons cela au milieu avec 
Jean-Baptiste et le Seigneur Jésus face aux religieux de leur temps et nous voyons cela aujourd’hui avec le prophète 
Kacou Philippe et les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Le vrai, toujours à côté des 
faux et les faux persécutant le vrai. 
11 Maintenant, la troisième question est : « Frère Philippe, dans la prédication sur le dévoilement de la séduction 
finale, tu as dit que les vierges sages ne se sont pas endormies. Est-ce réellement cela? » Bien ! Lisons Matthieu 
25:5: «Or, comme l'Époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent.». Vous voyez? La Bible ne dit pas: 
« or comme l'Époux tardait, toutes s'assoupirent et s'endormirent » ou « qu’elles s'assoupirent et s'endormirent 
toutes »  mais « elles s'assoupirent toutes et d'autres s'endormirent », c'est-à-dire les folles. Le pronom « toutes » 
ne s'applique pas à la fois à « s'assoupirent » et à « s'endormirent ».  Et nous voyons la confirmation de cette 
révélation au verset 7: « Alors toutes ces vierges se levèrent et apprêtèrent leurs lampes». La Bible ne dit pas 
qu'elles « se réveillèrent » mais qu'elles « se levèrent ». Si Darby disait autre chose, ce serait faux! Si une version 
de la Bible dit « elles se réveillèrent », cela suffit pour la brûler. Et enfin le verset 13 confirme cela en reprochant 
aux vierges folles de n'avoir pas veillé et nous savons que celui qui ne veille pas dort selon Matthieu 26:41-43. 
12 Maintenant prenons nos Bibles dans le livre d'Ésaïe au chapitre 30 [Ndr : Frère Philippe lit Ésaïe 30] … je vais 
parcourir rapidement le chapitre et nous allons terminer par deux merveilleux chants. 
13 Vous voyez? La Bible ne parle pas seulement du Cri de minuit mais la Bible elle-même est le Cri de minuit car 
le Seigneur Jésus-Christ est le Cri de minuit. Ésaïe 30 parle du temps dans lequel nous vivons. 
14 Dès le verset 2, la Bible dit que les fils de ce siècle n'ont pas interrogé le prophète de leur temps. La bouche de 
Dieu c'est le prophète messager vivant. La Bible dit qu'ils ont refusé cela afin de se réfugier sous la bête qui est le 
catholicisme et sous son ombre, c'est-à-dire l'image de la bête qui est l’ensemble des églises protestantes, 
évangéliques et branhamistes. Je continue la lecture : « …ils n'ont pas interrogé ma bouche, afin de se réfugier 
sous la protection du pharaon et de se confier en l'ombre de l'Égypte». 
15 Et le verset 1 dit que c'était des fils rebelles que la langue habile, la dureté de la vie et le manque d'emploi ont 
contraints à se déguiser en serviteurs de Dieu. Ce sont des ratés. Ils n'ont pas mené une vie de serviteur de Dieu 
auparavant mais ils avaient hérité de Satan leur père, l’éloquence et la ruse pour se faire une richesse sur la terre au 
point que les païens les envient. La fin du verset 6 dit aussi cela. Sinon ils n'ont pas reçu de commission pour ce 
qu'ils sont en train de faire. La Bible ne dit pas qu'ils feront ce qu'ils sont en train de faire sauf Matthieu 24:24. La 
preuve est qu'ils n'ont pas de Message…  
16 Le verset 6 de Esaïe 30 dit que ce Message de Matthieu 25:6 sortira du midi qui est l'Afrique et frappera d'abord 
les bêtes du midi, c'est-à-dire les églises d'Afrique et à travers elles, les bêtes du monde entier et le verset 6 
commence par Apocalypse 12:14, mais au temps où la révélation était déjà apportée et que les combats 
commençaient. Les combats des fils du diable contre la vérité et contre le prophète de leur temps. Ésaïe 30:6: 
« L'oracle touchant les bêtes du midi : Par un pays de détresse et d'angoisse, d'où sortent la lionne et le lion, la 
vipère et le serpent brûlant qui vole…». Vous voyez? Il n'est plus l'aigle puissant mais le lion tandis que Satan 
demeure le serpent ancien. Vous voyez? « Par un pays de détresse et d'angoisse », en un mot, un pays en guerre. 
Au temps du Seigneur Jésus, Israël était en conflit avec les Romains; au temps de Martin Luther, il y avait la révolte 
des paysans en Allemagne; au temps de William Branham il y avait la 2ème guerre mondiale. Et je vous dis que cela 
est profitable pour un ministère prophétique afin de déstabiliser les églises de Satan.  
17 Et maintenant, ce Message est rassemblé dans un livre selon le verset 8: « Maintenant viens, écris-le sur une 
table devant eux, et inscris-le dans un livre et ce sera pour le jour à venir, en témoignage à toujours ». Vous voyez? 
Il s’agit ici du Message que je prêche. Et 2800 ans avant que je ne vienne sur la terre, il a été dit à Ésaïe que le 
Message que je prêche serait rassemblé dans un livre... Et les habitants de la terre sont devant Dieu comme un 
peuple plein de ruse et leur comportement est celui des Juifs devant les prophètes. Ils veulent des choses agréables. 
Et le verset 10 dit ceci: « dites-nous des choses douces, voyez des tromperies;…détournez-nous du sentier ». C'est 
aussi 2 Timothée 4:3-4. Le verset 12 dit: « …parce que vous rejetez cette Parole et que vous vous confiez dans la 
perversité... », Dieu fera en sorte que vous croyez au mensonge. En dehors de cette Parole de Matthieu 25:6, la 
Bible appelle toute autre voie: « perversité ». 
18 Que dit la Bible? C'est un Message de jugement. «…car l'Éternel est un Dieu de jugement : bienheureux tous 
ceux qui s'attendent à Lui!» Ésaïe 30:18. Ceux qui s'attendent à Lui savent que la bouche de Dieu s'ouvre en 
jugement. Or la Bible dit que c'est en revenant à ce Message de jugement qu'ils seront sauvés et la Bible dit 
« bienheureux » sont ceux-là. Car, c'est là que sera la confiance de leur force… 
19 Et la Bible dit qu'au temps du Cri de minuit, que les élus aillent à droite ou à gauche, leurs oreilles entendront 
une Parole derrière eux. «…Que vous alliez à droite ou que vous alliez à gauche, tes oreilles entendront une Parole 
derrière toi, disant : C'est ici le chemin, marchez-y. » (Ésaïe 30:21). 
20 Et au temps de cette Parole, de ce Message, vous souillerez vos anciens dieux. Le verset 22 dit : «Vous souillerez 
le plaqué d'argent de vos images taillées et le revêtement d'or de vos images de fonte; tu les jetteras loin comme 
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un linge impur: Dehors ! lui diras-tu.». Le plaqué d'or des images de fontes ce sont les bonnes choses dans ce que 
Dieu a voué à interdit. Ce sont les bonnes choses dans les écrits d'Ewald Frank et de Osborn. Maintenant, prenons 
Deutéronome 7:25-26. Lisons cela: « Vous brûlerez au feu les images taillées de leurs dieux; vous ne désirerez pas 
l'argent ou l'or qui sont dessus, et tu ne les prendras pas pour toi, de peur que, par-là, tu ne sois pris dans un piège; 
car c'est une abomination pour l'Éternel, ton Dieu; afin que tu n'introduises pas l'abomination dans ta maison, et 
que tu ne sois pas anathème comme elle : tu l'auras en extrême horreur et en extrême abomination; car c'est un 
anathème». Maintenant, écoutez ceci : Le poste radio d'accord mais une télévision!!! Je n'ai rien contre le journal, 
les reportages et documentaires à la télévision. Je n’ai rien contre les dessins animés et bandes dessinées pour vos 
enfants et les films qui ne sont pas à caractère sexuel. Et ce sont les seules choses précieuses de la télévision. 
21 Continuons maintenant, dans Ésaïe 30:25, les ruisseaux d'eaux sont les prédications de ce Message. Le verset 
25 dit qu'au temps de ce Message, les tours s'écrouleront. Cela s'applique à l'attentat du 11 septembre 2001 contre 
les deux tours jumelles… mais si tel est le cas, ce serait une tour catholique et une tour de son image évangélique 
et branhamiste. Une main invisible les frappera dans leur assurance. Lisons cela: «…au jour du grand carnage, 
quand les tours s'écrouleront » (Ésaïe 30:25). 
22 Le verset 26 dit que: «Et la lumière de la lune sera comme la lumière du soleil, et la lumière du soleil sera 
Septuple, comme la lumière de sept Jours». Je voudrais dire qu'il faut comprendre ainsi: «Et la lumière de la lune 
sera comme la lumière du soleil, et CETTE lumière du soleil sera Septuple, comme la lumière DES sept Jours…». 
Vous voyez? Qu’est-ce que c’est? C'est la restitution. La lumière des sept âges de l’Église, restituée à minuit. 
23 Le verset 27 dit: voici le Cri de minuit vient de l'Afrique lointaine, « brûlant de sa colère...ses Lèvres sont 
pleines d'indignation et sa langue comme un feu qui dévore…pour cribler les nations au crible de leur vanité  et 
pour mettre aux mâchoires des peuples un frein… ». 
24 Le verset 29 est encore le Cri de minuit et parle de cette promesse à l'Épouse comme une louange de 
sanctification lors des fêtes de l’expiation en Israël. C'est-à-dire de purification. Et le verset dit qu'en ce temps-là, 
« l'Éternel fera entendre la majesté de sa voix… avec indignation de colère », à cause des abominations qui se 
commettent sur la terre, dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes qui sont à Sodome 
et Égypte, c’est-à-dire dans l’homosexualité et le paganisme religieux. 
25 Le verset 31 dit: «Car, par la voix de l'Éternel, Assur sera renversé; Il le frappera de sa verge… » Assur est 
l'empire babylonien, c'est-à-dire les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris 
l’islam et le judaïsme qui seront frappées par la verge d'Apocalypse 19 et le verset 32 dit que partout où sera prêché 
le Cri de minuit contre eux, il y aura des batailles tumultueuses. C’est-à-dire que, un jour, ces églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes lanceront les eaux. Ce dragon lancera les eaux, c’est-à-dire les peuples, 
les nations contre cette véritable Église comme il en a toujours été. « Et partout où passera le bâton ordonné que 
l'Éternel appesantira sur lui, ce sera… par des batailles tumultueuses…» Dieu fera la guerre aux églises et les 
églises feront la guerre à la véritable Église. 
26 Et le dernier verset, le verset 33 dit que Topheth qui est le dieu du feu a été préparé il y a longtemps pour ce 
combat. Dieu l'a fait « profond et large et son bûcher est du feu et…le souffle de l'Éternel comme un torrent de 
soufre l'allume ». Et savez-vous que c'est le souffle de l'Éternel, c'est-à-dire les prédications des saints qui 
embrasent les flammes de la Géhenne? C'est-à-dire que nos prédications, les prédications des prophètes messagers 
vivants embrasent les flammes de la géhenne contre les fils du diable. Et les fils du diable viennent toujours contre 
cela. C'est cela!  
27 Chantons maintenant à la gloire de Jésus-Christ! Vous voyez? La première fois que j'ai prêché, cela a mis dix-
huit minutes. Et c'est ce comportement que j'ai gardé. Je dépasse rarement une heure de prédication et aucun culte 
ne va jusqu'à midi. Aucun! Vous voyez? Comme les prophètes qui m’ont précédé, je dis l’essentiel et les élus 
reçoivent cela pour la Vie éternelle. Amen !  
 
Chapitre similaire : Kc.67 
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KACOU 55: SÉPARATION D'AVEC L'INCRÉDULITÉ 

(Prêché le dimanche matin 07 Août 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Je voudrais parler ce matin du sujet: « La Parole de Dieu ordonne une séparation d'avec l'incrédulité ». 
2 Prenons nos Bibles dans 2 Chroniques 19. Le roi Josaphat alla vers Achab et les deux sont allés en guerre pour 
la conquête de Ramoth de Galaad et cela s'est terminé par la mort d'Achab. On voit cela également dans 1 Rois 22. 
Lisons donc 2 Chroniques 19:1-3: « Et Josaphat, roi de Juda, s'en retourna dans sa maison, en paix, à 
Jérusalem. Et Jéhu, fils de Hanani, le Voyant, sortit au-devant de lui, et dit au roi Josaphat : Aides-tu au méchant, 
et aimes-tu ceux qui haïssent l'Éternel ? À cause de cela il y a colère sur toi de la part de l'Éternel… ».   
3 Vous voyez? Le roi Josaphat était seul avec Dieu mais il voulait fraterniser avec quelqu'un pour briser cette 
solitude. Il était ennuyé quant à sa vie naturelle. Il savait que les rois des églises d'alentour étaient des idolâtres et 
ennemis déclarés de Dieu. Mais tout de même, il voulait un ami et il le trouva en la personne d’Achab, le seul roi 
qui confessait le même Dieu que lui. Mais que se passa-t-il ? Dieu se fâcha contre Josaphat! Et le prophète s'écria: 
« Aides-tu au méchant, et aimes-tu ceux qui haïssent l'Éternel ? À cause de cela il y a colère sur toi de la part de 
l'Éternel… ». Vous voyez? Aides-tu aux méchants? Aimes-tu ceux qui rejettent Jésus-Christ, la Parole de l'heure? 
Jésus-Christ en chair avait-Il fraternisé avec les pharisiens qui rejetaient son Message? Vous voyez? 
4 Dieu demandait à Josaphat le caractère qu'ont les saints prophètes de Dieu et qui les conduit toujours sur les 
montagnes, loin des adversaires et ennemis de Dieu. Mais cette volonté, Josaphat ne la comprenait pas.  
5 Et avant même que Moïse ne proclame les commandements, l’assemblée fut purifiée des Coré et Dathan et 
Abiram. De même avec les apôtres, avant que le Saint-Esprit ne descende l’assemblée fut purifiée des Judas Iscariot 
et autres. Et avant qu’on ne connaisse la gloire, tous les Judas s’en iront du milieu de nous. [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. 
6 Voyons un autre passage, 2 Chroniques 20:35-37: «Et après cela, Josaphat, roi de Juda, se lia avec Achazia, roi 
d'Israël, qui agissait méchamment. Et il s'associa avec lui pour construire des navires pour aller à Tarsis ; et ils 
construisirent les navires à Étsion-Guéber. Et Éliézer, fils de Dodava, de Marésha, prophétisa contre Josaphat, 
disant: Parce que tu t'es lié avec Achazia, l'Éternel a détruit tes œuvres: Et les navires furent brisés, et ne purent 
aller à Tarsis». Vous voyez?  
7 Que Dieu nous garde de nous lier à une église ou à un pasteur, apôtre, évangéliste ou docteur quelconque ! Sachez 
que tous ces révérends, ces grands bishops à travers la terre, ce sont des démons. Ils ne peuvent servir Dieu à moins 
de venir ici humblement et de se faire baptiser et consacrer par le prophète Kacou Philippe. Il n’y a de Dieu que 
Jésus-Christ et Kacou Philippe est son unique prophète sur la terre. Et tout fils de Dieu dit « Amen ! » à cette parole. 
[Ndr : L’assemblée dit: Amen!].  
8 Et quand vous croirez ce Message et que vous serez prédicateurs ou pasteurs de ce Message, ne vous prostituez 
pas avec les prêtres des hauts lieux catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Restez avec Dieu! Restez 
avec sa Parole ! Peu importe la persécution, restez avec Dieu et son prophète ! Car en dehors du prophète vivant 
de votre temps, sachez que c’est le chemin de la perdition ! Le Seigneur Jésus-Christ n’a pas souffert sur la croix 
pour que vous soyez catholiques. Le Seigneur Jésus-Christ n’a pas souffert sur la croix pour que vous soyez 
protestants. Le Seigneur Jésus-Christ n’a pas souffert sur la croix pour que vous soyez évangéliques, branhamistes, 
musulmans et autres. Et comme Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement, comme de tout temps, en votre 
temps aussi, Il enverra un prophète unique comme Noé en qui vous devez croire pour avoir la vie éternelle. Et ce 
prophète aura pour absolu le Dieu Tout-Puissant qui l’a envoyé. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
9 Sachez que mon absolu, ce n'est ni Moïse, ni Jésus-Christ de Nazareth, ni un autre prophète de la Bible. Le 
Seigneur Jésus-Christ peut m'apparaître dans une vision ou dans un songe comme au cours de son ministère, Élie 
et Moïse lui sont apparus mais cela ne met pas Moïse et Élie au-dessus de lui. Chaque prophète est son absolu en 
son temps. Vous voyez ? 
10 Bien, le Seigneur Jésus-Christ a eu deux phases dans son ministère. Premièrement, Il était l'Agneau de Dieu et 
par son sacrifice sur la croix, Il a sauvé toute l'humanité y compris vous et moi qui vous parle. Jean Baptiste a dit : 
Voici l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde. Mais l'agneau n'est ni au-dessus du sacrificateur qui l'immole, 
ni au-dessus du pécheur pour qui il est immolé. Et deuxièmement, le Seigneur Jésus-Christ a eu un ministère 
prophétique comme le mien en son temps. Le Seigneur Jésus-Christ n'est pas ma lumière. Il fut l'absolu et la lumière 
pour ceux de son temps comme moi, le prophète Kacou Philippe, je suis l'absolu et la lumière pour ceux de mon 
temps. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et aujourd'hui, c'est moi qui tiens les clés du Royaume comme Lui aussi, 
le Seigneur Jésus-Christ avait tenu les clés du Royaume en son temps, il y a 2000 ans.  
11 Dans Apocalypse 1:18, Il a dit « Je tiens les clés de la mort et du hadès, le séjour des morts. » Mais où sont les 
clés du Royaume ? Les clés du Royaume sont sur la terre avec un homme. Avant de quitter la terre, Il a dit à Pierre : 
« Je te donnerai les clés du Royaume des Cieux ». Depuis la fondation du monde, les clés du Royaume des Cieux 
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ont toujours été sur la terre avec un homme et aujourd’hui cet homme, je le suis, moi qui vous parle. [Ndr : 
L’assemblée dit: Amen!].  
12 Aujourd’hui, en ce 21ème siècle, nul ne peut être sauvé que par moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle. 
Et Jean 3:16 aujourd'hui, c'est : Dieu a tant aimé le monde, qu'Il a donné son prophète bien-aimé, le prophète Kacou 
Philippe, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Le Seigneur Jésus-Christ était 
un homme comme moi qui vous parle aujourd'hui et vous ne pouvez pas prétendre que vous auriez cru en Jésus-
Christ lorsqu’il était sur la terre si vous ne croyez pas en moi aujourd'hui. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
13 En 1995, le diable m'a seulement montré des visions mais Jésus a, non seulement, vu des visions du diable mais 
le diable l'a aussi soulevé et transporté... Matthieu 4 verset 5 dit : "Alors le diable le transporte dans la sainte ville, 
et le place sur le faîte du temple,...". Vous voyez ? Et au verset 8, il est dit que le diable soulève et transporte notre 
Seigneur Jésus-Christ sur une fort haute montagne, et lui montre tous les royaumes du monde et leur gloire. Vous 
voyez ? Le Seigneur Jésus-Christ était un homme comme moi qui vous parle et il disait : celui qui m'a vu a vu le 
Père. Le Seigneur Jésus-Christ a tété le sein de sa mère comme moi qui vous parle et il disait : celui qui m'a vu a 
vu le Père. Le Seigneur Jésus-Christ allait à la selle comme moi qui vous parle. Et après cela, il disait : celui qui 
m'a vu a vu le Père.  
14 Et l’orgueil et la grandeur humaine et tout ce qui avait empêché les juifs de croire en Lui là-bas, c’est ce qui 
vous empêche de croire en moi, le prophète Kacou Philippe, le prophète vivant de votre temps. Le Seigneur Jésus-
Christ était un homme comme moi qui vous parle. Et vous ne pouvez pas prétendre que vous auriez cru en lui le 
Seigneur Jésus-Christ ou en l'un des prophètes de la Bible si vous ne croyez pas en moi, le prophète Kacou Philippe 
qui vous parle aujourd'hui. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
15 Bien ! Maintenant, suivez ceci ! Moïse et le Seigneur Jésus-Christ présentent le même tableau. Moïse pour 
l’ancienne Alliance, Moïse l’initiateur de l’ancienne Alliance. Et de ce côté-ci pour la nouvelle Alliance, le 
Seigneur Jésus-Christ. L’un et l’autre présentent le même tableau. C'est Moïse qui a racheté tous les juifs de 
l'Égypte en payant le prix à pharaon mais montrez-moi le nom de Moïse dans les livres des prophètes. Montrez-
moi où est-ce que les prophètes Jérémie, Esaïe, Amos et autres prêchent Moïse ! Montrez-moi où est-ce que ces 
prophètes répètent ce que Moïse a dit ou commentent ce que Moïse a dit !  
16 Un serviteur de Dieu aujourd’hui ne viendra pas commenter la Bible, prêcher la Bible mais prêcher ce que Dieu 
a donné au prophète vivant de votre temps. D’abord, Moïse ne parle pas de Noé parce qu’il n’est pas disciple de 
Noé. Il n’a pas vécu au temps de Noé. L’histoire de Noé ne concerne pas Moïse. Pourquoi Jérémie, Esaïe et les 
prophètes ne parlent pas de Moïse ? Parce que Moïse c’est un autre temps. Moïse a eu ses disciples, Moïse a eu son 
histoire et Esaïe, Jérémie et les autres prophètes de la Bible ne peuvent pas être sauvés avec Moïse.  
17 C’est la même chose avec le Seigneur Jésus-Christ. Le Seigneur Jésus-Christ avait ses propres apôtres : Pierre, 
Jean, Jacques. C’étaient des hommes puissants en leur temps et leur prophète, c’était le Seigneur Jésus-Christ qui 
les avait appelés. Et après le Seigneur Jésus-Christ, nous voyons Paul qui a appelé, Timothée, Tite, Sylvain, ainsi 
de suite. Et aujourd’hui, nous sommes au temps du prophète Kacou Philippe. Et si vous êtes un serviteur de Dieu, 
cela sous-entend que vous êtes appelé par le prophète vivant de votre temps, c’est-à-dire le prophète Kacou 
Philippe. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!].  
18 Vous ne pouvez pas servir Dieu avant d’être baptisé et consacré par le prophète Kacou Philippe. Brisez votre 
orgueil, soyez humble et venez ici parce que vous ne pouvez pas être sauvé en dehors du prophète Kacou Philippe. 
Noé pour son temps, Esaïe pour son temps, Jérémie pour son temps, le Seigneur Jésus-Christ pour son temps, Paul 
pour son temps, Wesley pour son temps, Martin Luther pour son temps et aujourd’hui le prophète Kacou Philippe 
pour le temps dans lequel nous vivons. Et en vertu de la vision du 24 avril 1993, cela ne peut faillir ni sur la terre 
ni dans le ciel. Amen ! Esaïe, Jérémie, Amos et tous ceux-là ne peuvent pas parler de Moïse parce qu’ils n’ont pas 
connu Moïse.  
19 Aujourd’hui, vous ne pouvez pas parler du Seigneur Jésus-Christ parce que vous n’avez pas connu le Seigneur 
Jésus-Christ. Mais celui que vous avez connu, c’est le prophète Kacou Philippe. Et au jour du jugement, lorsque 
vous verrez le prophète Kacou Philippe, vous allez le reconnaître comme étant celui qui vous combattait sur la 
terre. Esaïe et Jérémie ne sont pas des disciples de Moïse mais ils sont des prophètes comme Moïse. Et moi le 
prophète Kacou Philippe qui vous parle, je ne suis ni disciple de Moïse, ni disciple de Jésus de Nazareth, ni disciple 
de l'un des prophètes de la Bible pour me conformer à la Bible mais je suis prophète messager comme eux. 
20 Vous êtes libres de me rejeter mais sachez qu'aujourd'hui, qui que vous soyez, Kacou Philippe est votre prophète. 
Que vous soyez chrétiens ou juifs, musulmans, bouddhistes ou autre, Kacou Philippe est votre prophète. Que vous 
soyez le pape de Rome ou un rabbin en Israël ou un roi ou un président, Kacou Philippe est votre prophète. Que 
vous soyez africains, européens, américains ou asiatiques, Kacou Philippe est votre prophète. [Ndr : L’assemblée 
dit: Amen!].  Et le Dieu Tout-Puissant que vous prétendez adorer, c'est Lui qui vous parle au travers du prophète 
Kacou Philippe. Le Dieu qui parlait dans le Ciel au-dessus d'Israël était le même Dieu qui marchait et qui parlait 
sur la terre à travers une enveloppe humaine appelée Jérémie et les juifs ne le comprenaient pas.  
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21 Et parlant par exemple des aventures de Moïse avec l'éthiopienne, Coré et Dathan disaient avec Marie : "C'en 
est assez ! Un homme qui ne peut pas maîtriser son sexe ne peut pas être notre prophète". Et pourtant Moïse était 
plus que prophète, comme Kacou Philippe est aujourd’hui plus que prophète. Et vous, dirigeants religieux, hommes 
aux langues fourchues, vous ne pouvez pas comprendre cela parce que vous êtes les méchants de la terre. Comme 
au temps de Noé, vous êtes obligés de croire au prophète Kacou Philippe pour être sauvés. [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. 
22 Maintenant j'ai une question : Prophète Kacou, le soir du 7 mai 1946, un ange, d'une voix audible, a dit à William 
Branham : "De même que deux signes ont été donnés à Moïse, à toi aussi, il t'a été donné deux signes. Alors toi le 
prophète Kacou Philippe, quel signe Dieu t'a-t-Il donné par lequel nous devons te croire ? ". 
23 Bien, cette question montre combien l'humanité tout entière est plongée dans l'incrédulité et les ténèbres de 
Satan. Remarquez que c'est Moïse qui avait demandé ces signes à Dieu à cause de l'incrédulité d'Israël. Dans Exode 
4, Moïse avait dit à Dieu : "Voici, ils ne me croiront pas, et n'écouteront pas ma voix" et en réponse à cela, Dieu 
lui a donné deux signes. Les juifs étaient des égyptiens et pentecôtistes habitués à des magiciens et c'était le seul 
moyen pour les séparer de l'incrédulité. Sinon cela  n'était pas inscrit dans la volonté parfaite de Dieu. Mais après 
ces signes, qu’est-ce qui s’en suivit ? Ils moururent tous dans le désert.  
24 Et de ce côté-ci, quand William Branham vint, c'était la même chose, c'était les mêmes égyptiens et pentecôtistes 
et aujourd'hui ils sont retournés à leur foi pentecôtiste, recherchant des signes et transportant des reliques de 
colonnes de feu comme des catholiques. Mais ici, il y a un peuple qui a dit : "Nous n'avons pas besoin de voir ou 
d'entendre des éclairs et tonnerres et nous n'avons pas besoin de voir des signes mais nous le croyons entièrement". 
Amen ! De quel signe ce peuple a-t-il besoin pour croire? Me donner un signe serait directement en contradiction 
avec la vision du 24 avril 1993.  
25 Et je vous le dis en vérité, ce peuple qui est ici à minuit est supérieur à ces juifs-égyptiens devant Moïse. Ce 
peuple qui est ici à minuit est supérieur à ces pentecôtistes devant William Branham. Le branhamisme, c’est du 
pentecôtisme et ils sont retournés dans le pentecôtisme avec leur foi apostolique, transportant des photos de 
colonnes de feu. William Branham est un vrai prophète mais les branhamistes sont des fils du diable. C'est comme 
la Bible et le christianisme. Mais de ce côté-ci, c’est la foi prophétique, la foi qui dit : « Nous n’avons pas vu, nous 
n’avons pas entendu mais nous croyons entièrement. ». [Ndr : L’assemblée dit: Amen!].  
26 Et le Seigneur Jésus-Christ a vu mon jour, le jour du prophète Kacou Philippe et a tressailli de joie et a dit : 
« Heureux vous qui avez cru sans avoir vu ni entendu ! ». Ceci est la foi prophétique et c’est la foi parfaite et c’est 
la foi de l’enlèvement. Vous avez cru sans demander de signes parce qu’avant la fondation du monde, vous avez 
été destinés à cela et vous l’avez manifesté dans la vision et maintenant, vous manifestez cela sur la terre. Ce n’est 
pas parce que vous avez été sages et intelligents mais c’est le Dieu Tout-Puissant qui a fait cela avant la fondation 
du monde.  
27 Et tenons-nous debout et donnons-Lui gloire pour cela ! Alléluia ! Alléluia ! Le pentecôtisme, c’est la foi 
apostolique, c’est la foi qui voit avant de croire. Et cela ne peut pas être la foi parfaite. Mais Dieu avait prédestiné 
une foi parfaite qui est la foi prophétique et nous sommes heureux de vivre cette foi prophétique. La foi apostolique 
dit : « Quel est le signe que tu me donnes par lequel je dois croire ? » mais la foi prophétique dit : « Nous n’avons 
pas vu, nous n’avons pas entendu mais nous croyons entièrement ». Et même dans les difficultés, dans la maladie, 
les souffrances et jusqu’à la mort, les fils de Dieu gardent leur position à cause de la foi prophétique. Et que celui 
qui peut comprendre, comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.20 et Kc.26 
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KACOU 56 : TU VAINCRAS LES IMAGES TAILLÉES PLAQUÉES D’OR 

(Prêché le dimanche 22 Octobre 2006 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 …La Bible dit que le Seigneur Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Dieu et les prophètes, 
l’Église et le monde; l’histoire ne fait que se répéter. Israël revient à Dieu par le prophète vivant et retourne à la 
mondanité sous le regard des sacrificateurs eux-mêmes impuissants devant un cycle infernal, aussi vieux que le 
monde. Et de l’autre côté, nous voyons l’Église devant le même sort, de père en fils, de génération en génération, 
d’âge en âge… Cela est aussi vieux que le monde… 
2 Une génération vient avec une nouvelle vague de séduction et Dieu envoie un prophète pour dévoiler et vaincre 
cette séduction, et le prophète et sa génération passent puis à la longue, une nouvelle génération d’hommes s’élève 
sur la terre et le même Satan revient avec un nouveau système de séduction. Satan sort en vainqueur pour vaincre. 
Et un ange sort de la présence de Dieu et vient contre l’assaut de Satan. Exactement comme on le voit dans les 
sceaux. Amen ! 
3 Un nouveau cavalier sort de la présence de Satan, un ange aussi sort de la présence de Dieu pour venir influencer 
un homme sur la terre ! Du côté de Satan, l’instrument sur la terre, ce sont les sacrificateurs, les scribes, les rabbins, 
les pasteurs, les écoles pastorales, les instituts bibliques, les églises, missions et ministères tandis que de l’autre 
côté, un ange sort de la présence de Dieu et vient utiliser un homme sur la terre, un prophète et son Message est 
l’arme des fils de Dieu pour vaincre la ruse de Satan dans leur âge, en leur génération. 
4 C’est exactement ce qui se passe aussi en notre génération. Et notre génération est venue avec l’internet que 
William Branham ne connaissait pas et n’en a pas fait mention une seule fois. Et vous pouvez voir que quand Satan 
vint dans l’internet, les branhamistes n’en savaient rien et Satan les séduisit tellement que, comme David, ils 
placèrent le Message du soir là-dessus. Et c’est l’internet qui était leur évangéliste. Mais Matthieu 25:6 dévoila cela 
et en vertu de la grâce que j’ai reçue, je vous dis que si William Branham était vivant aujourd’hui, il ne ferait pas 
cela. Jamais !... [Kc.10v46] 
5 Bien ! Prenons maintenant Genèse 31, je désire lire les versets 22 à 32 et ensuite je lirai ou alors un frère lira les 
versets 16 à 20 du chapitre 35… je fais la lecture : « Et le troisième jour on rapporta à Laban que Jacob s'était 
enfui. Et il prit ses frères avec lui, et le poursuivit le chemin de sept jours, et l'atteignit à la montagne de Galaad. Et 
Dieu vint vers Laban, l'Araméen, dans un songe, la nuit, et lui dit : Garde-toi de parler à Jacob, ni en bien, ni en 
mal. Et Laban atteignit Jacob ; … Et Laban dit à Jacob : Qu'as-tu fait de m'avoir trompé, et d'avoir emmené mes 
filles comme des captives de guerre. Pourquoi t'es-tu enfui en cachette, et t'es-tu dérobé d'avec moi, et ne m'as-tu 
pas averti ? Et je t'eusse renvoyé avec joie, et avec des chants, avec le tambourin et avec la harpe. Et tu ne m'as 
pas laissé baiser mes fils et mes filles ; en cela, tu as agi follement. J'ai en ma main le pouvoir de vous faire du 
mal, mais le Dieu de votre père m'a parlé la nuit passée, disant : Garde-toi de parler à Jacob, ni en bien, ni en 
mal. Et maintenant que tu t'en es allé, parce que tu languissais tant après la maison de ton père pourquoi as-tu 
volé mes dieux ? Et Jacob répondit et dit à Laban : … Qu'il ne vive pas, celui auprès de qui tu trouveras tes dieux ! 
Devant nos frères, reconnais ce qui est à toi chez moi, et prends-le. Or Jacob ne savait pas que Rachel les avait 
volés ».  
6 Très bien… Genèse 31… Maintenant remarquez Rachel, cette ravissante, celle que Jacob aimait… Le péché est 
favorable là où c’est l’amour de l’homme qui s’exprime parce que les bases de cet amour seront charnelles. Mais 
là où Dieu a uni ou que le père a donné en mariage de sa propre autorité, il y aura moins de souillure. Ce que les 
gens appellent « mariage forcé » en Afrique était une bonne moralité, un don de Dieu et un bon sens que seule la 
Parole de Dieu devait annuler. Vous voyez ? 
7 Bien ! Aussi l’esprit du mariage forcé proposait Léa et la passion de l’homme, derrière laquelle se cachait cette 
fois la volonté parfaite de Dieu, proposait la ravissante Rachel. 
8 Jusqu’à ce jour, Rachel est restée une référence en Israël et même son tombeau est resté un repère en Israël. Elle 
fut enterrée avant David et les rois à l’endroit qui serait un jour la petite Bethléhem d’où sortirait le Messie. Elle 
n’est pas la mère de tous les Juifs et pourtant c’est ainsi qu’elle est considérée. Et au massacre des enfants sous 
César Auguste, la Bible pouvait dire dans Matthieu 2:17-18: « Alors fut accompli ce qui a été dit par Jérémie le 
prophète, disant: Une voix a été ouïe à Rama, des lamentations, et des pleurs, et de grands gémissements, Rachel 
pleure ses enfants; et elle n'a pas voulu être consolée, parce qu'ils ne sont pas». Amen ! 
9 Mais le mystère est que c’est derrière cette union apparemment basée sur la passion de l’homme que sortira 
Joseph, le sauveur d’Israël comme aussi de Bathsheba, la femme arrachée à Urie, sortira Salomon la droite de 
David. C’est donc un type de l’Église vivante. Et Léa est cette Église sortie après les sept temps prophétiques et 
Rachel est la continuité de laquelle sortira Joseph, le fils mâle avant les douleurs de l’enfantement. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
10 De Rachel sort celui qui a été battu et tué par ses frères. Vous voyez ? Joseph est Jésus-Christ et le fils mâle. 
Joseph a été vendu comme un jour Judas allait vendre le Seigneur Jésus aux égyptiens de son temps. Pendant que 
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Joseph était en prison, dans Genèse 40, le chef des échansons à la droite de Joseph fut sauvé et le chef des panetiers 
à sa gauche fut tué comme sur la croix, le brigand à la droite de Jésus fut sauvé et celui qui était à sa gauche fut 
condamné. Toujours à la droite ! Vous voyez ? Comme dans Luc 1:11, Gabriel apparut à Zacharie à droite de 
l’autel. Et dans la vision du 24 avril 1993, la foule nombreuse vint du côté droit. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
11 Bien ! Je voudrais relire Genèse 31:22-32…  nous voyons ici que, le Message de Jacob fut prêché ; Et Léa et 
Rachel qui étaient en fait l’Église vivante sortirent. Cette Église aima le Dieu de Jacob plus que sa parenté et sa 
patrie et elle sortit de là! Vous voyez ? Jacob vint de loin pour chercher cette Église…Vous voyez ? Rachel vit que 
le Message était vrai, elle quitta sa parenté, elle quitta son église, ses connaissances, ses passions mais quant à ces 
dieux, elle ne put s’en défaire. Elle vint avec cela au désert d’Apocalypse 12:14 et mourut en route mais d’elle 
sortit Joseph, le fils mâle. Et remarquez que les vierges folles, l’autre partie, n’ont pas pu triompher réellement de 
ces dieux qui étaient d’abord et aussi la télévision et l’internet. Et c’est ce qui se passe dans Genèse chapitre 31. 
12 Vous dites: « Frère Philippe, comment Rachel a pu cacher la télévision ou l’internet dans ses affaires ? ». Soyez 
patients, j’ai appris qu’il existe des téléphones portables équipés de télévision. Vous voyez ? Il s’agit de la télévision 
et de l’internet ! Ce sont ces deux choses qui ont influencé cette Église vivante là-bas et qui influencent cette Église 
vivante ici. En présence de Josué, ce grand prophète envoyé de Dieu, ce n’est pas un faux prophète ou une fausse 
doctrine mais la télévision et l’internet qui influencèrent cette Église. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
13 Maintenant, je voudrais dire qu’avant 2002, j’avais acheté une télévision neuve chez un libanais. On ne regardait 
que le journal et les magazines avec quelques reportages et documentaires. On n’a jamais regardé de film. Je n’ai 
jamais permis cela. 
14 Mais en 2002, lorsque j’ai commencé à prêcher ce Message, un soir juste avant la nuit, une forte pensée me 
frappa l’esprit comme une Parole : « enlève cette chose de là !». Alors, un combat s’est engagé. J’ai dit : Je remettrai 
cela à un réparateur pour la vendre pour moi à un petit prix ! Et minute après minute, je sentais cette pression 
d’enlever cette chose. Et j’ai dit : Si je fais ainsi, et que je donne cette chose à quelqu’un, je donnerai une occasion 
facile à quelqu’un de pécher. Or la Bible dit : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Je sentais cette pression 
montée et j’ai dit : ô Dieu ! Je le ferai quand tout le monde dormira. Mais la pression fut si forte que je me suis mis 
à l’ouvrir et à découper tout ce qui s’y trouvait afin que personne ne puisse la récupérer de la poubelle.  Et ensuite 
je l’ai soulevée de toute ma force et je suis allé la jeter à la poubelle. Je me sentis déchargé et une paix profonde 
fut dans mon cœur plusieurs jours. Vous voyez ? 
15 Exode 23:20 dit : « Voici, J'envoie un ange devant toi, pour te garder dans le chemin, pour t'amener au lieu que 
J'ai préparé. Prends garde à toi à cause de sa présence, et écoute sa voix ; ne L'irrite pas ; car Il ne pardonnera 
point votre transgression, car mon Nom est en Lui. Mais si tu écoutes attentivement sa voix, et si tu fais tout ce que 
Je te dirai, Je serai l'ennemi de tes ennemis et l'adversaire de tes adversaires. Car mon ange ira devant toi, et 
t'amènera vers l'Amoréen, et le Héthien, et le Phérézien, et le Cananéen, le Hévien, et le Jébusien, et Je les 
exterminerai. Tu ne te prosterneras point devant leurs dieux... ». Vous voyez ? Et quiconque regarde cette chose 
mauvaise s’est prosterné devant les dieux des nations. 
16 Ô Dieu ! Envoie-nous l’Esprit de Josias, d’Asa et de Jéhu pour purifier ton peuple de ces images taillées plaquées 
d’or ! Ésaïe 30:21-22 dit… je lis cela:… « Et, que vous alliez à droite ou que vous alliez à gauche, tes oreilles 
entendront une Parole derrière toi, disant : C'est ici le chemin, marchez-y ». Non pas un chemin mais LE chemin. 
Quel chemin ? Celui d’Ésaïe 35:8! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
17 Je continue… « Et vous souillerez le plaqué d'argent de tes images taillées et le revêtement d'or de tes images 
de fonte ; tu les jetteras loin comme un linge impur : Dehors ! lui diras-tu». Frères, Jetez-les dehors ! Jetez la 
télévision dehors ! Jetez l’internet dehors ! Si votre ordinateur n’est pas pour une bonne cause ou pour le travail 
alors jetez-le dehors! Si ce n’est pour le travail ou pour écouter ou lire une prédication, alors jetez-le dehors ! Ne 
l’emmenez pas dans la chambre mais jetez-le dehors ! Ne dites pas : « Tout dépend de l’usage qu’on en fait 
! », jetez-le dehors! 
18 Car, comme le serpent l’a été dans le jardin d’Éden, dans la Genèse, la télévision et l’internet reviennent 
aujourd’hui comme étant l’arbre de la connaissance du bien et du mal dans ce nouvel Éden de Satan. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. Placez la télévision dans un village et vous verrez les comportements et les mentalités 
changer rapidement ! 
19 Frères, Dieu veut nous bénir. Dieu veut multiplier nos bénédictions mais pas pour acheter des images taillées 
plaquées d’or que nous élèverons dans nos maisons. Nous ne voulons pas de ce monde, c’est pourquoi le Millenium 
a été préparé pour nous. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
20 Maintenant prenons Josué 24 ; Voyez la sagesse de Dieu ! Si Josué disait directement aux Juifs de se débarrasser 
des images taillées de ces dieux, ils allaient lui dire : « Pourquoi ne parles-tu pas aussi de la radio et des 
journaux ? » mais Josué a dit : Vous ne pourrez pas suivre l’Éternel ! C’est le dernier et le plus grand conseil qu’il 
laissa à son peuple avant de mourir et c’est là, dans Josué 24, que j’ai vu le prophète Josué user du « Ainsi dit le 
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Seigneur ». Il a livré des combats, il a pris possession de Canaan, il a arrêté le soleil, mais c’est dans Josué 24 que 
ce grand prophète venu après Moïse emploie le « Ainsi dit le Seigneur ». 
21 Il s’agit ici d’Israël, du peuple le plus saint de la terre. Le peuple qui marche avec Dieu par le prophète. Le 
peuple qui est né sous la direction de Moïse, de la Colonne de Feu et de la Colonne de Nuée. Peuple à qui Moïse 
avait dit dans Deutéronome 7 que si lui Moïse avait une de ses images taillées, il la fusillerait avec sa carabine. 
Amen ! Je crois que c’est dans la brochure : le Pouvoir de Dieu pour transformer ref.169 et 242, il a dit : « Nous 
n’avons pas de télévision. Il n’y en aura point dans ma maison, jamais… Dieu m’a dit de ne pas le faire ». Dans la 
même brochure, il a dit : « Je n’ai jamais eu l’intention d’avoir une télévision dans ma maison. Certainement pas. 
Je ne veux pas de cette chose dans ma maison. Je la détruirais avec mon fusil de chasse. Je ne veux rien avoir à 
faire avec cette mauvaise chose. Certainement ». Mais malgré cela, ces dieux n’ont jamais quitté les demeures 
branhamistes ! Ils se taisent là-dessus ! C’est pourquoi, malgré tous leurs atouts, ils ne comprennent pas le Cri de 
minuit. C’est Dieu qui ne leur permet pas de comprendre selon Daniel 12:10.  Vous voyez ? 
22 Et pourquoi l’homme ne veut-il pas obéir ? C’est parce que cela vient de Dieu ! Si le diable lui avait dit de 
marcher nus pieds ou de faire trois jours de jeûne sec ou quarante jours ou même cinquante jours de jeûne, il l’aurait 
fait, engageant son corps dans des souffrances inutiles. En cela, ce sont les riches qui en souffrent. David pouvait 
dire à Dieu de ne pas lui donner beaucoup de richesses qui l’éloigneraient de Lui, comme ce fut le cas de ce jeune 
homme dans Marc 10. Vous voyez ? Le pauvre a pour souci son pain quotidien. S’il a trop, c’est juste une radio, 
comme moi, pour écouter les informations. 
23 J’écoute les informations chaque jour à la radio dès que j’ai la possibilité…  Le rebelle dira comme Caïn : 
« Pourquoi n’interdit-il pas aussi la radio ? ». Mais sachez que j’ai dit ce que j’ai reçu ! Je n’ai pas vu de radio dans 
la révélation mais faites-en bon usage ! Ayez des lecteurs CD et autres et soyez simplement obéissant à la vision 
céleste. Et que le Seigneur vous bénisse dans ce siècle et dans le siècle à venir. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
24 Maintenant quand nous voyons Israël et Josué et la rigoureuse loi de Moïse, quels dieux peuvent-ils être au 
milieu d’eux si ce n’est la télévision et l’internet ? Le diable vous dira que ce sont les bijoux et autre mais rejetez 
cela ! Amen ! Rejetez cela ! C’est les mêmes dieux aujourd’hui ! Quand vous voyez le peuple juif, quel est donc 
ce dieu si fort au-devant de qui Josué va avouer les limites et faiblesses et l’impossibilité d’Israël à suivre l’Éternel 
?  C’est la télévision et l’internet ! C’est les mêmes dieux aujourd’hui, et ce sont les mêmes images taillées des 
dieux qui font aujourd’hui que vous ne pouvez pas suivre le Seigneur Jésus-Christ, le Cri de minuit, le Message 
promis pour votre génération ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
25 À la fin de chaque âge, il est écrit : « À celui qui vaincra… ». Vainqueur de quoi ? Vainqueur des dieux de son 
temps ! C’est à ceux-là la récompense de Dieu dans cet âge ! Et ce sont les vainqueurs de l’âge qui héritent le 
Royaume. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
26 Quels sont les dieux des nations aujourd’hui ? Quelles sont les images taillées plaquées d’or au-devant 
desquelles se prosterne la terre entière ? C’est la télévision et l’internet ! Quels sont les dieux des païens aujourd’hui 
? C’est la télévision et l’internet ! Quels sont les dieux des politiciens, des footballeurs, et des musiciens ?... C’est 
la télévision et l’internet ! Quels sont les dieux des catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes 
aujourd’hui ? C’est la télévision et l’internet ! Quels sont les dieux dont les images taillées sont entre nos mains, 
dans nos maisons et dans nos cœurs ? C’est la télévision et l’internet ! Et quand le diable déplacera cette cachette 
vers les téléphones... la tentation se couchera devant vos portes et vous, dominez sur elle. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
27 Qu’est-ce que l’internet ? L'internet est le moyen de communication le plus grand que Dieu ait donné à 
l'humanité pouvant percer toutes formes de barrières humaines et religieuses. Et un jour, c’est par l'internet que les 
barrières et les murs de l'islam seront percés et la Parole de Dieu et la délivrance atteindront l’Arabe, même dans 
sa chambre intérieure. La télévision et l’internet, ce sont des moyens de communication mais le diable en a fait des 
objets de péché. La télévision et l’internet, ce sont maintenant des images taillées des dieux des nations, et c’est la 
profondeur de Satan ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
28 De la même manière que la terre est le centre d’exécution de notre galaxie comme Dieu l’a montré dans la 
prédication : les sept dimensions, c’est ainsi aussi que la télévision et l’internet sont les centres d’exécution de la 
cinquième dimension, de l’abîme, du purgatoire et de toute la profondeur de Satan. Qu’est-ce que c’est ? La 
télévision et l’internet sont la bouche de Satan et de l’ordre des anges déchus. En vous débarrassant de ces images 
taillées plaquées d’or, vous vous débarrassez de tout ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
29 Et nous sommes tenus de le faire car nous sommes dans le monde mais nous ne sommes pas du monde. Nous 
savons que tout ce qui est mauvais vient de l’enfer au travers de la télévision et de l’internet. Quand vous voyez 
ces coiffures erronées, des hommes avec des boucles d’oreilles, des filles en mini jupes, des femmes qui dirigent 
des églises alors qu’elles ont des menstrues chaque mois, des femmes en pantalon, maquillage, faux ongles, faux 
cheveux, des habits fantaisistes… et tout cela, le canal, c’est la télévision et l’internet. 
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30 Un homme qui a la télévision à la maison sans contrôle, Paul dit de ne pas avoir communion avec un tel homme, 
c’est un faux frère, vous le regarderez comme un païen. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
31 La différence entre les vierges folles et les vierges sages se trouve dans l’application de la Parole. Vous voyez ? 
32 Au moment où les uns ne sentant pas la bénédiction de l’Esprit iront jeter la télévision, le temps de se purifier 
de tous ces démons de télévision pour recevoir l’Esprit, l’enlèvement aura lieu. Vous voyez ? Au moment où il 
cherchera à être radical pour ne plus avoir de part avec un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste… 
l’enlèvement aura lieu ou alors la mort l’a rattrapé. 
33 Frères, ne jouez pas avec la Parole ! A un certain moment, les folles se reconnaîtront par leurs propres remarques, 
elles verront que ce sont ces choses qui font qu’elles sont sans puissance. Et elles ne pourront pas s’exécuter et 
avoir la bénédiction des sages le même jour ! Tout le reste, leur hypocrisie et leur ruse dans la marche c’est comme 
les branhamistes, cette prostituée, cette métisse dans le camion militaire du 24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
34 Et je pouvais voir en esprit le peuple de Dieu marchant dans le désert et plusieurs derrières, ployant sous le poids 
de grosses télévisions sur la tête. Où vont-ils ? Au Paradis ? Non ! Ils s’imaginent un Paradis sans télévision. Mais 
dès l’instant où la Parole de Dieu est sortie comme un commandement contre cela, si vous mourrez avec cela, votre 
place est en enfer car vous avez été un instrument de Satan pour troubler le peuple de Dieu. Vous avez joint votre 
voix de prostitution, d’adultère et de rébellion à la prière et louange des saints. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
35 Bien ! Dieu a laissé sortir Rachel de sa patrie avec ses dieux. Et la grâce et la puissance de Dieu étaient avec 
eux malgré la présence de ces dieux dans le camp. Mais Dieu ne permit pas à Rachel d’arriver au bout avec ses 
dieux. Vous voyez ? Lisons cela dans Genèse 35:16-20 : « Et ils partirent de Béthel ; et il y avait encore quelque 
espace de pays pour arriver à Éphrath, et Rachel enfanta, et elle eut un enfantement pénible. Et comme elle était 
en grand travail pour enfanter, la sage-femme lui dit : Ne crains point, car tu as ici encore un fils. Et il arriva, 
comme son âme s'en allait (car elle mourut), qu'elle appela le nom du fils Ben-oni; et son père l'appela Benjamin. Et 
Rachel mourut ; et elle fut enterrée au chemin d'Éphrath, qui est Bethléhem. Et Jacob érigea une stèle sur son 
sépulcre : c'est la stèle du sépulcre de Rachel, jusqu'à aujourd’hui ». 
36 Rachel mourut en chemin à cause de ces dieux mais elle parvint au pays promis et à la cité de la rédemption ; 
elle parvint à Bethléhem. De même, Dieu laissa Israël sortir d’Égypte avec les dieux des nations et c’est pourquoi 
ils tombèrent en chemin, dans le désert. De même, au temps du soir, le même Dieu de Rachel et d’Israël a laissé 
sortir nos pères d’Égypte avec tous ces dieux dont les images taillées sont la télévision et l'internet. Et maintenant, 
comme dans Josué 24, à la fin de ce Message, plus qu’un simple « ainsi dit le Seigneur » sort pour dire : « Périsse 
celui auprès de qui tu trouveras tes dieux !». Vous voyez ? 
37 Jacob ne pouvait pas concevoir qu’après un si puissant Message et des gens qui l’ont aimé plus que leur père, 
leur mère, leurs frères, leurs sœurs et leur patrie et qui ont aimé son Dieu puissent avoir la télévision et l’internet 
chez eux, ces images taillées plaquées d’or, ces dieux des nations ! Et il n’a pas hésité un seul instant pour dire: « 
Périsse celui auprès de qui tu trouveras tes dieux ! ». 
38 Sauf en tant que moyen de communication, je ne peux pas concevoir que quelqu’un qui a cru au Cri de minuit 
et qui est sorti de sa patrie pour s’en aller vers le Millenium puisse avoir la télévision et l’internet, ces images 
taillées plaquées d’or dans sa maison et en faire mauvais usage et venir à la confession publique. Une telle personne 
périra en chemin car la télévision et l’internet ne pourront pas entrer dans le Millenium. Et que celui qui a des 
oreilles pour entendre entende! 
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KACOU 57: L’AUTEL DE ACTES 19:19 

(Prêché le dimanche matin 24 Décembre 2006 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Je reviens d’une tournée à l’intérieur de la Côte d’Ivoire, et cela a été facilité grâce à la vieille Ford de notre 
Frère Yera Joseph qui conduisait lui-même. Il a soixante-sept ans maintenant. Nous avons été même à 
Gbégbéssou pour fortifier notre chère Sœur Joséphine. Nous avons visité les frères de Yamoussoukro, Bouaflé, 
Gagnoa et Dimbokro où la Sœur Elisabeth, la femme de Frère Christophe a été heureuse de me revoir. À 
Toumodi, nous avons visité les frères qui ont cru dans la prison. Nous avons aussi parcouru difficilement 45 
Km en pleine forêt sur une piste dégradée et non bitumée entre Bouaflé et Sinfra. Et l’échappement de la 
voiture s’est cassé en deux. Et à Kami, j’ai eu des piqûres d’insectes. Et c’est à notre retour que les autres 
frères aussi ont ressenti cela. Je me rappelle qu’en 2003, lors de la première tournée, à force de marcher, j’avais 
eu des ampoules sous la plante des pieds et par manque d’argent, j’ai marché avec cela jusqu’à guérison. 
Quelqu’un donc qui attend l’argent pour s’engager dans la mission de Dieu, n’est pas digne de moi. 
2 Je parle de ces choses pour qu’un jour, quelqu’un ne se serve pas de ce Message pour coloniser ou pour 
fonder sa royauté. 
3 Bien ! Frères, nous sommes à la veille des fêtes de Noël et du Nouvel An. Soyez prudents et tenez-vous loin 
de toutes formes de convoitise ! Sachez que nous avons quelque chose de plus précieux que l’or fin, et cette 
chose, le monde ne peut ni l’acheter ni l’obtenir même si on la lui donnait gratuitement. C’est la plus grande 
chose qui soit et c’est le Message de l’heure ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
4 Prenons maintenant nos Bibles dans le livre des Actes des apôtres... Actes 19:19…  
5 Je commence au verset 17 pour montrer qu’il s’agit bien des Juifs. [Ndr: Frère Philippe lit à partir du verset 
17…]. Bien ! J’ai toujours montré par cet Évangile que Dieu envoie un ange parce que l’homme est corrompu 
et a corrompu sa propre voie de Salut. Et cet ange sort de la présence de Dieu et vient de la part de Dieu avec 
un Évangile éternel comme étant la seule lumière pour éclairer le monde comme on le voit dans Apocalypse 
18:1. Et cet ange céleste que nous pourrions imaginer avec des ailes, descend du Ciel et donne son Message à 
un homme sur la terre et cet homme est la représentation de l’ange céleste sur la terre. Et cet homme est aussi 
la part et l’héritage de Dieu parmi les hommes. 
6 Et vous avez vu que dans la vision du 24 avril 1993, l’Ange, l’Agneau et mon âme ne formèrent qu’un sur 
les eaux comme Élie et Moïse et Jésus sur la montagne de la transfiguration, dans Matthieu 17. 
7 Et ce que cet ange terrestre prêche, si petit ou si léger ou si insignifiant soit-il, c’est cela qui est la volonté 
de Dieu pour la génération de cet ange. Toute autre chose que quelqu’un apporterait quelque part est vue par 
Dieu comme les vernis à ongles, rouges à lèvres, et autres formes de maquillage pour la séduction de l’Église. 
Et tout ce que le prophète dit ou fait ou ce qui se passe au cours de son ministère, c’est la seule chose que lui-
même ou les scribes doivent sauvegarder par des livres, cassettes, CD et autres moyens. Et dans chaque 
synagogue, les sacrificateurs rapportaient à leurs fidèles ce que le prophète de leur temps disait avec des 
commentaires à l’appui. 
8 Et quand ce prophète mourait, à la longue, Dieu suscitait un autre. Vous voyez ? Après Ésaie, Dieu suscita 
Amos. Même si deux prophètes sont en scène en même temps sur la terre comme Jean Baptiste et Jésus, l’un 
des deux quittera la scène. [Kc.2v1-4] [Kc.3v1-3]  
9 Maintenant considérons Actes 19:19… «Plusieurs aussi de ceux qui s'étaient adonnés à des pratiques 
curieuses, apportèrent leurs livres et les brûlèrent devant tous; et ils en supputèrent le prix, et ils trouvèrent 
qu'il se montait à cinquante mille pièces d'argent». …ceux qui avaient cru apportèrent leurs livres. Tout livre 
qui n’était pas écrit par un prophète authentique de Dieu ou qui n’était pas un livre d’histoire d’Israël écrit par 
des scribes, ils l’apportaient pour être brûlé. Ne pensez pas un seul instant que c’était des livres comme des 
livres de la rose-croix aujourd’hui. Ce n’était pas cela! Lisez Deutéronome 13 et Deutéronome 18 et vous 
verrez qu’un Juif ne peut jamais avoir un livre de magie en main. Pourquoi ? Parce que la loi était appliquée 
dans toute sa rigueur. Si bien que dans Jean 8, une femme surprise en flagrant délit d’adultère allait être lapidée 
si le Seigneur Jésus n’intervenait pas! Moïse avait formellement défendu toutes pratiques curieuses et tout 
Juif, où qu’il était, veillait à son application. [Kc.89v7] 
10 Mais quels sont donc ces milliers de livres qui furent brûlés depuis Actes 19:19? Il y en avait deux 
catégories: d’une part des livres appelés «livres apocryphes» et d’autre part, des livres appelés «Talmud», qui 
sont les livres des sacrificateurs, rabbins et bien d’autres livres évangéliques de l’époque. Les livres 
apocryphes, c’étaient des livres à caractère prophétique, d’inspiration divine ou portant des noms de prophète 
et qui en réalité ne l’étaient pas. Je dis bien: en réalité ne l’étaient pas. Et parmi les livres apocryphes de 
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l’Ancien Testament, j’en ai retenu un. Il y a des dizaines mais j’en ai retenu un: «le livre de Baruc, fils de 
Nérija». Il s’agit bien de Baruc, le compagnon du prophète Jérémie. Il avait écrit un merveilleux livre mais ce 
livre devait être brûlé dans Actes 19:19 car être compagnon ou disciple de prophète, cela ne vous donne pas 
le droit d’écrire un livre et si bon soit ce livre, il devait être brûlé sur l’autel de Actes 19:19 !  
11 Car seul un prophète messager était habilité à écrire un livre. C’est pourquoi vous voyez dans la Bible, le 
livre du prophète tel, le livre du prophète tel, le livre du prophète tel! Mais vous ne verrez jamais le livre du 
sacrificateur tel, le livre du souverain sacrificateur tel, le livre du surintendant tel, le livre du rabbin tel... or la 
sacrificature du judaïsme ou de l’ancienne Alliance, ce sont les ministères d’Éphésiens 4:11 dans la nouvelle 
Alliance c’est-à dire apôtre, prophète d’église, évangéliste et docteur. [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. [Kc.45v32] [Kc.53v6-7] [Kc.59v47] [Kc.108v26] [Kc.122v19] 
12 Et dans le Nouveau Testament, j’ai retenu aussi deux livres. J’ai retenu: «L’Évangile selon Nicodème». 
Nicodème avait eu des entretiens avec le Seigneur Jésus et avait suivi de loin le ministère du Seigneur Jésus 
et à la mort du Seigneur Jésus, il était là mais tout cela ne lui a jamais donné le droit d’écrire un Évangile et si 
bon soit l’Évangile qu’il a écrit, cet Évangile devait être apporté sur l’autel de Actes 19:19 pour être brûlé. 
Aujourd’hui si les gens voyaient ce livre, ils allaient se réjouir. Ils allaient dire: «Ah! Nicodème rapporte dans 
les détails ce qu’il a dit avec le Seigneur Jésus…». Vous voyez ? Nicodème sait très bien qu’un sacrificateur 
ne peut pas écrire un livre! Aucun livre ne porte le nom d’un sacrificateur! Qu’il s’appelle Abiathar ou Sadok 
ou Azaria ou Elnathan, Dieu ne lui a jamais donné le droit d’écrire un livre. Mais quand Nicodème a vu Pierre, 
Jacques et autre écrire, il pensait qu’il pouvait le faire et il le fit et son livre fut beaucoup apprécié mais devant 
l’autel de Actes 19:19, son livre fut brûlé. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
13 Même si un livre avait aussi dans son contenu, en son sein, des Paroles de Dieu ou des versets vrais ou 
même un livre comme celui d’Ésaïe, il devait être brûlé sur l’autel de Actes 19:19! Amen! Prenez toute la 
Bible et vous verrez que c’est uniquement les prophètes messagers qui ont écrit des livres. Vous ne verrez 
jamais le livre d’un sacrificateur. Et aujourd’hui dans le christianisme, la sacrificature ce sont les apôtres, 
prophètes d’église, évangélistes et docteurs. Ils n’ont pas le droit d’écrire un livre. Et si vous trouvez le livre 
d’un apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur, vous devez brûler cela selon Actes 19:19. [Kc.53v7] 
14 Dites à Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas 
Malafaia, Paula White, Joyce Meyer et Chris Oyakhilome que le prophète Kacou Philippe a allumé le feu de 
l'autel de Actes 19:19 à nouveau afin de brûler tous leurs livres selon Actes 19:19! Dites à David Owuor, 
Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, et 
Dante Gebel que comme les apôtres, le prophète Kacou Philippe a allumé à nouveau le feu de l'autel de Actes 
19:19 sur la terre afin de brûler tout ce qu'ils ont écrit sur la terre ! Dites à Benny Hinn, Manasseh Jordan, 
Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, 
Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado que le prophète Kacou Philippe a allumé à nouveau le feu de l'autel 
de Actes 19:19 sur la terre afin de brûler tout ce qu'ils ont accompli sur la terre ! [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. 
15  Je crie très fort ce matin à Tommy Osborn, Yonggi Cho, Kenneth Hagin, Reinhard Bonnké, Ewald Frank, 
Rebecca Brown, Win Worley et à tous ceux qui ont écrit des livres, si bons soient ces livres, que j’ai allumé à 
nouveau l’autel de Actes 19:19. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Dites à tous ceux-là que nous attendons les 
bois de l’autel de Actes 19:19 et que ces bois sont leurs livres, traités et prétendues bibles. [Ndr : L’assemblée 
dit : Amen!]. Je crie très fort aux églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris 
l’islam et le judaïsme que j’ai allumé à nouveau l’autel de Actes 19:19. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Je 
crie très fort au monde entier que l’autel de Actes 19:19 est allumé ici. Apportez vos livres sur l’autel de Actes 
19:19 et sauvez-vous vous-mêmes sinon ce sera l’étang ardent de feu pour vous et vos livres! Vous voyez ? 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
16 Et j’ai retenu aussi pour le Nouveau Testament, un autre livre: «L’épître de Barnabas». Oh! frères, si un 
livre devait être accepté, ce devrait être «L’épître de Barnabas». Barnabas fut une référence du christianisme 
et il a fait des nombreux miracles qu’il fallait sauvegarder et c’est à lui que l’honneur revint de présenter 
l’apôtre Paul aux chrétiens! Ce n’était pas n’importe qui mais son livre fut brûlé sur l’autel de Actes 19:19. Et 
la Bible dit qu’il finit par être entraîné dans une sorte de corruption de sorte que même il écrivit un livre alors 
qu’il n’est pas prophète messager. Et dans les épîtres de Paul, nous avons vu rarement le nom de ce vigoureux 
combattant de la foi. 
17 Mais frères, Barnabas devait-il écrire un livre? Non! Il savait très bien à travers l’Ancien Testament que 
seul un prophète messager était habilité à écrire. Mais quand il vit qu’il était quelque chose avec les miracles 
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qui se faisaient par sa main, quand il voyait partout que la Bible ne dit pas: «Paul et 
Barnabas…» mais «Barnabas et Paul…» surtout dans Actes 13:2, il pensait qu’il avait au moins le même 
ministère que Paul. Or, deux prophètes messagers ne peuvent pas œuvrer sur la terre en même temps. Quand 
il voyait tout cela, son cœur s’éleva comme Ozias et il pensait qu’il pouvait écrire un livre religieux. 
Certainement Barnabas pensait ceci dans son cœur: «C’est par le Saint-Esprit qu’on écrit et c’est pourquoi 
dans l’Ancien Testament c’est le prophète messager seul qui écrivait mais si dans le Nouveau Testament Dieu 
a répandu l’Esprit Saint sur tout le monde et que même le voile du temple s’est déchiré, qu’est-ce qui 
m’empêche d’écrire ce que le Saint-Esprit Lui-même m’inspire ou fait par ma main pour l’édification de son 
Église?» Et comme Paul, il écrivit une épître. Mais devant l’autel de Actes 19:19, on demanda: De qui est 
cette épître? On n’y chercha pas des erreurs mais on demanda simplement: De qui est cette épître? Vous voyez? 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
18   Si un pasteur, un révérend ou un bishop écrit un livre merveilleux, vous n’avez pas à chercher des erreurs 
ou quoi que ce soit mais le fait que c’est un pasteur, un révérend, un bishop ou un apôtre ou un évangéliste ou 
docteur qui a écrit cela, vous devez brûler cela sur l’autel de Actes 19:19. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
19 Et ces exemples de Baruc et Barnabas pouvaient bien aider Ewald Frank mais hélas! Et à chaque fois que 
je pense à Ewald Frank, je vois l’image de Lucifer qui voulait avoir un ministère glorieux comme celui de 
Gabriel. Voyez dans la Bible si Baruc et Barnabas, n’ont pas eu des ministères plus grands que celui d’Ewald 
Frank! Sachez que Baruc aura longtemps vécu dans l’intimité de Jérémie, cela ne lui a jamais donné le droit 
d’écrire un livre. Barnabas aura tout fait pour Paul et avec Paul, cela ne lui a jamais donné le droit d’écrire un 
livre. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
20 Tout livre qui n’est pas écrit par un prophète messager ou qui n’est pas l’histoire de l’Église ou d’Israël est 
un livre satanique. Lorsqu’un apôtre, un prophète d’église, un évangéliste, un docteur, un bishop, un pasteur, 
un révérend écrit un livre religieux, Dieu voit cela comme un livre pornographique et cela doit être brûlé sur 
l’autel de Actes 19:19. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
21 Certains livres ne sont pas dans la Bible mais la Bible leur donne crédit, parce que ce sont des livres écrits 
par des prophètes messagers ; tel que le livre du prophète Nathan et le livre du prophète Gad selon 1 
Chroniques 29:29. Et la Mishnah, la Gemara, le talmud de Babylone et le talmud de Jérusalem et tous les 
autres livres dits sacrés furent brûlés par ceux qui les détenaient et le signal de brûler ces livres a été donné 
dans Actes 19:19. Après que le Saint-Esprit soit descendu dans Actes 2 ; après toutes ces choses, à la longue, 
sous la direction des apôtres et des disciples, des gens commençaient à brûler, un peu partout, les livres 
religieux qu’ils avaient. Pas seulement à Ephèse, mais partout où il y avait du christianisme.  [Kc.88v13]        
22 Maintenant observez, pourquoi ces choses ? Suivez maintenant: Nicodème ne pouvait pas écrire parce que 
celui qui doit écrire c’est le prophète messager [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Sur les trente-neuf livres que 
compte l’Ancien Testament, j’ai vu que vingt-neuf sont des livres prophétiques ou portant des noms de 
prophètes et j’ai vu que le reste, c’est-à-dire dix sont des livres de l’histoire d’Israël que les scribes ont écrits 
pour les générations futures. Et dans l’ancien temps, un scribe n’écrit pas ce qu’il veut, c’était une chose 
solennelle ! Que dit Esther 2:23 : « …Et cela fut écrit dans le livre des Chroniques d’Israël en présence du 
roi». Vous voyez ? En présence du roi! Et vous ne verrez pas dans un livre d’histoire l’explication d’un verset. 
Voyez les livres des Rois, des Chroniques, de Néhémie et d’Esdras... vous ne verrez pas les commentaires des 
Psaumes ou de la loi. Les auteurs, ce sont les scribes, ceux qui sont mandatés pour écrire l’histoire d’Israël et 
transcrire ce que les prophètes disent parce que les prophètes sont souvent des gens sans grande instruction. 
23 Et c’est parce que Dieu a promis des scribes dans Matthieu 23:34-35 que nous savons l’histoire de Calvin, 
de Martin Luther et autres [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Et si Dieu envoie un scribe aujourd’hui, il écrira 
ce que tout le christianisme est en train de faire sans prendre position et sans chercher à commenter ou à 
expliquer un verset. Et s’il fait bien, un jour, un tel livre sera digne d’être lu. C’est un livre d’histoire, de notre 
histoire. 
24 Maintenant, je voudrais dire quelque chose: Dans la Bible il y a premièrement le prophète messager et 
deuxièmement les quatre ministères d’Éphésiens 4:11 c’est-à-dire apôtre, prophète d’église, évangéliste et 
docteur, et troisièmement les neuf dons dans 1 Corinthiens 12... Soyez attentifs. Il y a trois stades de ministère : 
les dons, les ministères dans l’église et le ministère de prophète messager sans qui il n’y a pas d’église sur la 
terre. Si l’un des dons de 1 Corinthiens 12 agit dans une église, ce don est pour cette église locale seule et ne 
peut être communiqué ailleurs. Maintenant, si un apôtre, un prophète d’église, un évangéliste ou docteur 
prêche, cela est pour son pays seul et ne peut aller en dehors de son pays. Seul un prophète messager peut 
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prêcher pour toute l’humanité et comme Noé, il est seul en son temps. Et vous devez l’accepter pour être sauvé. 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
25 Un apôtre ou un docteur qui a donné une prédication édifiante, c’est bien mais on ne peut pas l’enregistrer 
ou l’écrire ou faire quoi que ce soit pour l’envoyer dans un autre pays. Mais maintenant, sachez que les 
ministères sont pour l'édification de tous. Et donc un Frère peut écouter ou faire écouter une prédication venant 
même d'un prédicateur d'un autre pays. Où que vous soyez, sachez que ceci est la révélation de Dieu que vous 
devez croire pour être sauvé. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Actes 19:19. Sachez que si vous êtes apôtre, 
prophète d’église, évangéliste ou docteur lorsque vous essayez d’écrire un livre, vous prenez directement la 
position du roi Ozias dans 2 Chroniques 26:16, un roi qui voulait brûler de l’encens à l’Éternel alors qu’il 
n’avait pas le droit de le faire.   
26 Et j’ai été réjoui quand j’ai vu que le souverain sacrificateur Azaria appuyé de quatre-vingts sacrificateurs 
est allé à sa rencontre pour l’en empêcher. Remarquez qu’ils ne l’ont pas empêché parce qu’il faisait mal le 
service mais ils sont allés à sa rencontre et lui ont dit: « Il ne t’est pas permis de brûler de l’encens, tu es un 
roi! Et il ne t’est pas permis de faire cela… ». Lisons cela: «Mais quand le roi Ozias fut devenu fort, son cœur 
s'éleva jusqu'à le perdre... et il entra dans le temple de l'Éternel pour faire fumer l'encens sur l'autel de 
l'encens. Et Azaria, le sacrificateur, entra après lui, et avec lui les sacrificateurs de l'Éternel, quatre-vingts 
hommes vaillants. Et ils s'opposèrent au roi Ozias, et lui dirent: Ce n'est pas à toi, Ozias, de faire fumer 
l'encens à l'Éternel, mais aux sacrificateurs, fils d'Aaron, qui sont sanctifiés pour faire fumer l'encens. Sors 
du sanctuaire! » [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] « … Et Ozias s'emporta;… et comme il s'emportait contre 
les sacrificateurs, [une  lèpre blanche] éclata sur son front devant les sacrificateurs... » [Ndr : L’assemblée 
dit : Amen!]. Et la Bible dit qu’il a été frappé à l’instant d’une lèpre blanche. Sachez que lorsqu’un révérend, 
un bishop, un pasteur, docteur, prophète d’église, évangéliste écrit un livre, la lèpre d’Ozias est sur lui. Et ceci 
est la révélation infaillible de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. [Kc.80v13] [Kc.94v32] 
27 Dans la Bible, sous la loi, au moment où Dieu demandait des efforts à la chair et au sang, ce qu’Il n’a pas 
permis, Il ne le permettra pas sous la nouvelle Alliance avec le Saint-Esprit. Pourquoi? Parce qu’Il est le même 
hier aujourd’hui et éternellement. Un sacrificateur n’a jamais écrit dans l’Ancien Testament, un sacrificateur 
c’est-à-dire apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur n’écrira jamais un livre religieux dans le Nouveau 
Testament. S’il le fait, sachez que la lèpre d’Ozias est sur lui et c’est le prophète de votre temps qui vous le 
dit. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].   
28 Aujourd’hui tout ce que ces apôtres, docteurs, pasteurs et prophètes d’églises sont en train d’écrire, Dieu 
appelle cela des livres de pratiques curieuses, des livres pornographiques. Et dans Actes 19:19 les livres que 
leurs aïeux avaient écrits furent brûlés. Mais des livres et des versions de Bible écrits ou traduits par des 
véritables serviteurs de Dieu tels que Martin Luther, William Tyndale, Olivetan et autres ne furent pas 
brûlés.  [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Ils avaient écrit de précieux livres sur le jeûne et la prière et sur tel 
et tel sujet mais tout cela fut brûlé. Nul ne peut écrire sur la Parole de Dieu si ce n’est le prophète messager! 
29 Et au cours de l’histoire de l’église, il y eut un débat acharné autour du livre des Hébreux. Il y a eu un 
groupe d’historiens et de théologiens qui disait que le livre des Hébreux était écrit par Paul. Et il y avait un 
autre groupe qui disait que le livre des Hébreux était écrit par Apollos ou quelque chose du genre. Mais la 
révélation et la ligne de la révélation de Dieu nous disent que c’est Paul qui en est l’auteur. Il faut que ce soit 
l’homme à qui cela a été donné du Ciel. Sinon si tu t’élèves pour écrire alors la lèpre d’Ozias te frappera à 
l’instant. Et à quel moment la lèpre l’a frappé ? Ce ne fut pas le premier jour mais le jour où il raidit le cou 
devant la Parole. Et c’est pareil aujourd’hui, alors que vous entendez le prophète Kacou Philippe, le prophète 
que Dieu vous avait envoyé quand vous étiez vivants sur la terre. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
30 Et après que la Parole ait parlé, si vous raisonnez un seul instant alors vous êtes frappés de la lèpre d’Ozias 
jusqu’à la mort. Dieu n’attendit même pas qu’il brûle encore de l’encens mais dès qu’il raidit le cou, la lèpre 
apparut! Amen! Pas sur sa main mais sur son front! Une lèpre toute blanche! Une lèpre tant spirituelle que 
physique quand il raisonna avec la Parole!  
31 Dès l’instant où tu as été averti et que tu raisonnes, la lèpre d’Ozias est sur ton front. Dès l’instant où le 
prophète vivant de ton temps te dit qu’un pasteur ou un docteur ou un apôtre ou un évangéliste ou un prophète 
d’église ne peut pas écrire et que tu raisonnes en toi disant: «Pierre, Jacques, Jean qui sont apôtres n’ont-ils 
pas écrit? Même David qui est un roi n’a-t-il pas écrit?», dès que tu raisonnes ainsi, la lèpre d’Ozias apparaît 
sur ton front! Pourquoi? Parce que le prophète Kacou Philippe dit que les apôtres et les disciples du Seigneur 
Jésus sont des prophètes et ces prophètes ont reçu leur Message de Dieu quand Dieu était sur la terre dans une 
forme humaine en la Personne du Seigneur Jésus. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Le prophète est celui 
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qui reçoit la Parole directement de Dieu. Et le Seigneur Jésus-Christ est Dieu. Amen! [Ndr : L’assemblée dit 
: Amen!]. Les prophètes sont des anges. Et le Seigneur Jésus-Christ et ses apôtres et ses disciples, c’est le Dieu 
Tout-Puissant au milieu de ses anges! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
32 Maintenant suivez ceci : Quand Ésaïe avait donné son Message, les sacrificateurs qui étaient là, devaient 
commencer à annoncer cela parce que c’était la volonté de Dieu pour leur temps. Et lorsque Ésaïe est mort, 
c’est là que le peuple devait s’arrêter. Normalement, après le messager du Cri de minuit, après un prophète 
messager, il ne doit pas avoir de division si les gens reconnaissent que celui qui fait avancer le peuple c’est le 
prophète messager vivant. Quand Moïse quitta le peuple dans Exode 32, Aaron n’avait pas le droit de faire 
avancer le peuple d’un seul pas. Le plus grand sacrificateur que le monde ait connu c’est Aaron mais le jour 
où il essaya de faire avancer le peuple, ce fut un veau d’or! Et tout sacrificateur ou ministère d’Éphésiens 4:11 
c’est-à-dire apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur qui écrira un livre, ce livre sera un veau d’or! 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Et tout Juif sait qu’un sacrificateur a pour mission d’entretenir la foi du 
peuple jusqu’à ce que Dieu envoie un autre prophète messager sur la terre. Si un sacrificateur devait le réussir, 
ce devrait être Aaron, le père de toute la sacrificature, de génération en génération jusqu’aujourd’hui.  [Kc.29v8] 
[Kc.58v37] [Kc.95v9] [Kc.113v5] 
33 Aaron est le père des apôtres, des prophètes d’église, des évangélistes et docteurs. Et si Aaron, le père de 
la sacrificature en voulant faire quelque chose pour Dieu, a fait un veau d’or, tout apôtre, prophète d’église, 
évangéliste ou docteur doit reconnaître que la souveraineté de Dieu dit que c’est un prophète messager qui est 
habilité à faire avancer le peuple. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
34 Et la sacrificature aujourd’hui, ce sont les ministères d’Éphésiens 4:11. Or, la foi d’Israël c’est Osée 12:14 
et 2 Chroniques 20:20. Peu importe la profondeur et les bienfaits du livre d’un pasteur, apôtre ou docteur 
même s’il est chrétien, rempli du Saint-Esprit comme Barnabas, ce livre doit être brûlé selon Actes 
19:19. [Ndr: L’assemblée dit : Amen!]. En dehors de la Bible ou de ce qu’un prophète messager a dit, brûlez 
tout selon Actes 19:19. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].   
35 Et je répète qu’un livre de Dieu ne commente pas ce qu’un autre prophète a dit. Dans Ézéchiel chapitre 1, 
dans le Ciel, nous avons vu que les quatre animaux autour de Dieu regardaient chacun dans sa direction. Et 
sur la terre, ce sont les quatre ministères d’Éphésiens 4:11 autour du prophète messager vivant de leur temps. 
Ainsi, dans sa dispensation, un animal ne peut pas expliquer ce qu’un autre animal a dit à moins que ce soit 
son fils. Les fils et les disciples du lion pour le lion, les fils du veau pour le veau, les fils de l’animal à la face 
d’homme pour l’animal à la face d’homme et les fils de l’aigle pour l’aigle. Ni Jérémie ni un disciple de 
Jérémie n’est habilité à interpréter ce que Ésaïe a dit, à moins que ce soit une prophétie le concernant! Si bien 
qu’en parcourant le livre d’un prophète, nous avons l’impression que ce prophète ignore la présence de la loi 
et des autres prophètes qui sont venus avant lui.  
36 Esaïe ne parle pas de Moïse et de la loi de Moïse ni d’un autre prophète. Vous voyez? Et aujourd’hui, si 
Dieu envoie un autre prophète sur la terre en notre temps, ce n’est pas pour venir prêcher ce que Jérémie a dit, 
ce que Jésus de Nazareth a dit, ce que Moïse a dit ou ce qu’un autre prophète a dit mais pour prêcher la 
révélation prophétique donnée par Dieu directement aujourd’hui sur la terre. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
Malachie ne commente ni le livre de Jérémie, ni un autre prophète, ni la loi, ni les psaumes. Le prophète 
Zacharie ne commente ni le livre de Daniel, ni un autre prophète, ni la loi, ni les Psaumes! Le prophète Ésaïe 
ne commente ni le livre de Amos, ni un autre prophète, ni la loi, ni les Psaumes! Sauf si ce que ce prophète du 
temps passé a dit, a son accomplissement dans son ministère comme on voyait le Seigneur Jésus se référer 
régulièrement aux prophètes et aux Psaumes. 
37 Et c’est dans ce sens que je me réfère à Matthieu 25:6, Apocalypse 12:14, Ésaïe 30, Josué 6, Daniel 12 et 
autres qui me concernent directement. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Sinon quand Dieu envoie un prophète 
sur la terre, c’est pour dire quelque chose de nouveau que le monde ne sait pas. C’est pourquoi le prophète 
messager est la lumière du monde en son temps. 
38 C’est pourquoi le Cri de minuit vient pour dire que les bibles Louis Segond, King James, Scofield, 
Thompson... sont des canaris de fétiches. Le Cri de minuit vient pour dire que les esprits qui animent chaque 
église catholique, protestante, évangélique et branhamiste y compris les missions et ministères, y compris tous 
ceux qui suivent le Message de William Branham, même dans toute sa pureté, sont des esprits de démon. Le 
Cri de minuit vient pour accomplir Matthieu 25:6. Le Cri de minuit vient pour accomplir Apocalypse 12:14. 
Le Cri de minuit vient pour interpréter la langue inconnue. Le Cri de minuit vient pour révéler ce qu’est le 
combat d’Armaguédon. Le Cri de minuit vient pour révéler Genèse 7. Le Cri de minuit vient pour annoncer la 
visitation de Dieu aux ismaélites et en quoi cette visitation consistera. Le Cri de minuit vient pour dire que 
tous les prophètes en dehors du prophète Kacou Philippe sont des instruments entre les mains de Satan. Le Cri 
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de minuit vient pour dire que nous sommes à minuit. Le Cri de minuit vient pour dire que le baptême d’eau 
pour cette heure est celui de la restitution. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. [Kc.1:1-16] [Kc.2v16]  
39 Le Cri de minuit ne vient pas pour commenter les Psaumes ou pour expliquer les épîtres de Paul. Si vous 
avez eu des livres dans le passé, peu importe combien ces livres vous ont aidé dans la foi, brûlez les simplement 
comme on brûlerait un fétiche qu’un marabout nous a donné quand on était païen... 
40 Alors que ce matin, nous avons écouté cette prédication, nous allons prier pour que Dieu nous garde. La 
Bible dit dans Matthieu 25:6 qu’un Message va venir. Nous savons que la nouvelle Alliance est la 
représentation de l’ancienne Alliance. Mais ce Message est la restitution des deux Alliances. Vous voyez ? Et 
la Bible dit que les deux ailes du grand aigle seront données à la femme. L’aile gauche et l’aile droite. 
L’ancienne Alliance et la nouvelle Alliance. L’Ancien Testament et le Nouveau Testament porteront l’Église 
loin de la face du serpent. 
41 Il était dit dans Apocalypse 18: Sortez du milieu d’elle, mais pour aller où ? Vous voyez ? Mais cette fois 
en dernier lieu, cet Évangile doit porter les enfants de Dieu, l’Église vivante loin de la face du serpent! Qu’est-
ce que c’est ? Jamais un saint-esprit d’une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste ne pourra 
séduire les plus faibles d’entre nous! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Jamais nous n’irons nous asseoir dans 
une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste ni pour le mariage, ni pour les obsèques de 
notre père! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Peu importe le nom d’église qu’il va prendre il ne nous verra pas 
devant sa face! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
42 Une bible King James, Scofield ou Louis Segond ne nous séduira jamais parce que pour toujours nous 
savons que c’est un canari de fétiches! Nous ne serons jamais à une veillée ou à une convention d’un faux 
prophète et on ne trouvera jamais chez nous le livre d’un sacrificateur ou d’un ministère d’Éphésiens 4:11 
c’est-à-dire le livre d’un apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
Et cette fois, c’est pour toujours car la Bible dit que nous serons portés loin de la face du serpent. Pourquoi? 
Parce que Dieu nous a fait grâce d’un Message prophétique en accomplissement d’Apocalypse 12:14 et ce 
Message est la lumière du monde! Et parce que les clés du Royaume se trouvent ici.  
43 [Ndr: Le Frère Philippe et l’assemblée prient ensemble] ... Maintenant nous allons nous asseoir et je vais 
lancer l’appel après quoi je vais prier et nous allons finir le culte. Alors que nous sommes dans un esprit de 
prière, je vais lancer l’appel. 
44 Ceci n’est pas une prédication ordinaire que nous donnons ici afin de vous faire du bien après quoi vous 
pouvez aller écouter un pasteur baptiste ou pentecôtiste. C’est un Message qui vient, seul et unique comme 
l’arche de Noé en son temps. Et celui qui mange à cette table ne mange pas à une autre table. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!]. Ce Message est la manifestation de la Parole qui est le Seigneur Jésus-Christ en 
notre temps. La preuve que tu allais accepter le Seigneur Jésus-Christ si tu vivais en Israël il y a 2000 ans, 
c’est que tu acceptes aujourd’hui celui qu’Il a envoyé ! Car celui qui me reçoit, reçoit Celui qui m’a envoyé 
selon qu’Il a dit dans Matthieu 10:40 ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
45 Dieu rassemble ses enfants autour du prophète messager vivant de leur temps. C’est pourquoi la Bible est 
le livre des livres des prophètes. Et si Dieu doit rassembler ses enfants qui sont sur la terre aujourd’hui, Il les 
rassemblera toujours autour d’un prophète messager vivant. Les fils du diable sont divisés dans les églises, 
pour être brûlés selon Matthieu 13:24-30, mais nous enfants de Dieu, nous devons être rassemblés en un seul 
lieu autour du prophète messager vivant de notre temps avant d’être rassemblés avec Lui dans le Ciel. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!]. Nous devons avoir le même esprit, tenir le même langage, avoir le même berger 
comme il convient à des enfants de Dieu. Et de tout temps c’est ce que Dieu a fait.  
46 Quand il n’y a pas de prophète sur la terre, la foi des enfants de Dieu est partagée entre disciples de tel et 
tel ancien prophète, entre pharisiens, sadducéens, hellénistes, zélotes, hérodiens, esséniens... mais quand Dieu 
envoie un prophète messager en leur temps, alors tous les enfants de Dieu qui étaient divisés et éparpillés dans 
ces églises viennent, se rassemblent autour du Message de ce prophète. Il y a Exode. Ceux qui sont de Dieu 
sortent des synagogues pour se rassembler autour du Message de l’heure c’est-à-dire un Message apporté par 
un prophète encore vivant sur la terre. Si tout le christianisme est rassemblé autour de la Bible qui est 
l’ensemble des livres des prophètes, c’est parce que Dieu ne rassemble son peuple qu’autour d’un prophète 
messager vivant. Si vous êtes de Dieu, ce n’est pas une foi historique que vous devez avoir pour être sauvé, 
mais c’est d’accepter le Message de votre temps c’est-à-dire le Message apporté par le prophète vivant de 
votre temps. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
47 Et si quelqu’un est là ce matin pour la première ou la deuxième fois, l’occasion lui est donnée de lever 
simplement la main pour dire: «Je crois que le prophète Kacou Philippe est celui que Dieu nous a envoyé en 
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cette génération comme Noé, par qui nous devons être sauvés.». Il y a-t-il quelqu’un qui veut accepter ?... 
Frère que Dieu te bénisse là-bas! Frère que Dieu te bénisse! Dieu te bénisse! Sœur que Dieu te bénisse là-bas! 
Que Dieu vous bénisse. Merci! Que Dieu vous bénisse! Maintenant je voudrais vous demander quelque chose 
de spécial. Que vous puissiez venir devant, et nous allons prier pour vous, sortez des rangées et venez… tous 
ceux que vous voyez dans la salle et dehors sous la bâche, ce n’est pas qu’ils sont forts mais c’est avec l’aide 
et la grâce de Dieu que nous suivons ce Message! Étroite est la porte, resserré est le chemin mais avec l’aide 
et la grâce de Dieu, nous pouvons.  
48 Autrefois, ils étaient sortis d’entre les pharisiens, sadducéens, hellénistes, hérodiens, pour venir au Seigneur 
Jésus. Et aujourd’hui, ils sortent d’entre les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes pour venir 
à celui que le Seigneur Jésus-Christ a envoyé pour cette génération. Ils viendront de partout, de tous les 
continents, ils viendront de toutes les races de la terre à ce Message que le Seigneur Jésus-Christ a donné le 
24 avril 1993. C’est impossible que ce ne soit pas ainsi car c’est Dieu Lui-même qui a envoyé son ange, le 24 
avril 1993 pour accomplir cela. Et cela s’accomplira sur la terre. Et que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende! 
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KACOU 58 : LE SENS DE LA RESTITUTION  

(Prêché le dimanche matin, 06 novembre 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Bien ! J'invite l'église, à beaucoup plus de sagesse. Et dans ce sens, je voudrais dire qu’un fidèle peut paraître 
bien et pourtant, c’est un agent de Satan parmi vous. Même une assemblée peut être une synagogue de Satan. 
Par exemple, un frère qui est sévère lors des confessions publiques ou une assemblée qui ne dit rien quand le 
pasteur se confesse, c’est le diable. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Quel que soit le péché, dès qu’un frère 
ou une sœur a eu le courage de venir se confesser, votre mission ne sera pas de le scandaliser mais vous devez 
l’exhorter en toute douceur afin qu’il ne répète plus ce péché. Aussi rappelez-vous de Salomon devant 
Abiathar, dans 1 Rois 2:26. S’il arrive qu’un frère ou une sœur, qui a été un modèle, qui a fait des conversions 
ou soutenu l'œuvre de toute sa force, tombe et qu'il se confesse aussitôt, soyez sages! Vous voyez? De même, 
prenez garde pour ne pas mettre dehors un faible ou même un ramassis mais plutôt les ennemis de dedans et 
les Acan. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Nous sommes aussi fiers des Frères Moïse, Benié et Coulibaly. Ils ont aussi montré qu'un pasteur et son 
assemblée branhamiste peuvent se conformer au Cri de minuit. Et je le dis de tout cœur... Ils avaient un 
meilleur temple, une meilleure chaire avec des moquettes et autres mais l'humilité a prévalu! Vous voyez? 
Aussi que Dieu bénisse la Sœur Rachel, celle qui a donné l'argent pour toute l'édition de ce livre. Que Dieu 
bénisse toutes les sœurs qui rendent témoignage partout, distribuant les prospectus. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
3 Aussi le Frère Fofana me rapporte que selon la science, les spermatozoïdes en direction de l'ovule se 
combattent et même s'entretuent. C'est une chaîne de télévision appelée « Planète » qui a montré cela… Je l'ai 
enseigné et je ne le savais pas. Vous voyez? C'est dans la prédication : Le passage des fils du diable au travers 
du déluge selon Genèse 7, Kc.27. La science pourra un jour déterminer qu'il y a deux espèces de 
spermatozoïdes et que c'est une espèce qui attaque et tue l’autre espèce. Le frère a dit aussi qu'une femme est 
tombée enceinte, en même temps, de deux collègues de service, confirmant encore que Ève pouvait être 
enceinte du serpent et d'Adam, en même temps, outre l'exemple de la Norvégienne que j'avais cité ... [Kc.23v13] 
4 Et pendant que je prêche Le sens de la restitution, j'ai été heureux de porter dans mes bras le bébé de notre 
Sœur Viviane. Ce bébé est le fruit de la prière. Elle avait voulu qu'il porte mon nom en reconnaissance à Dieu 
mais vous savez que je ne peux pas accepter cela… et je demande que si possible, le dimanche prochain, 
chacun apporte quelque chose, un morceau de savon par exemple pour notre sœur. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
5 Bien ! Avant de commencer, j'aimerais répondre à deux questions. La première question est: « Frère Philippe, 
la version Darby est celle que Dieu nous a recommandée mais peut-il s'y trouver des erreurs ? » Je n'ai moi-
même pas encore trouvé d'erreur dans la version Darby. Mais rappelez-vous de la prédication « La trace de 
l'homme dans le plan infaillible de Dieu », parlant de 2 Samuel 10:18 et 1 Chroniques 19:18, où j'ai montré 
que cela n'affectait pas l'infaillibilité de Dieu. Prenez la Bible et voyez que d'une part il est dit: « Et les Syriens 
s'enfuirent devant Israël ; et David tua aux Syriens SEPT CENTS chars et quarante mille cavaliers, et il frappa 
Shobac, chef de leur armée... ». Et d’autre part dans 1 Chroniques 19:18, il est dit: «Et les Syriens s'enfuirent 
de devant Israël ; et David tua aux Syriens SEPT MILLE chars, et quarante mille hommes de pied, et il mit à 
mort Shophac, chef de l'armée». Vous voyez? Dieu sait que l'homme est faillible, mais Il peut laisser les anges 
et utiliser l’homme sachant que celui-ci laissera sa trace là. Mais Dieu le fait parce que la trace de l'homme 
qu'Il a choisi et envoyé n'affecte pas son infaillibilité. Je dis bien la trace de l'homme qu'Il a choisi et envoyé… 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
6 J'ai prêché aussi un Message: L'histoire confirme la révélation. Mais quand je disais que la version Olivetan 
était la meilleure version, ce n'était pas que cette version était parfaite et infaillible pour des siècles et des 
siècles mais en ce temps-là, c'était la version qui répondait au Message de Dieu. Et vous avez bien remarqué 
que c'est Calvin qui a écrit la préface. Et en ce XXIème siècle, c'est la version Darby qui a répondu au Cri de 
minuit point par point et mot à mot avant même qu'on ne sache qu'elle pouvait y répondre. Vous voyez? C'est 
en 2002 que la révélation indiquait la version Darby mais de la première prédication jusqu'à L'Épître à la 
Sulamithe, Darby n'a jamais failli. Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7 Il est vrai que souvent on parle de différences de mots mais le plus important c'est l'esprit du Message de 
l'heure et l'esprit de la version d'un bout à l'autre qui doivent être un. Par exemple le Cri de minuit dit que cinq 
des dix vierges de Matthieu 25 ne se sont pas endormies. Et Matthieu 25:7 du Nouveau Testament et Cantique 
des cantiques 2:7 de l'Ancien Testament le montrent.  
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8 Vous comprenez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. A l'époque, la version Olivetan  était toute suffisante 
malgré tout ce qu'on peut y trouver aujourd'hui et pour rendre la chose plus claire, considérez aujourd'hui la 
version Vulgate dont j'ai parlé dans la même prédication. Vous voyez? C'est comme le Message de Martin 
Luther au XVIème siècle, c'est un Message venant de Dieu mais aujourd'hui, le baptême trinitaire par aspersion 
est faux. Or, c'était la lumière du monde en ce temps-là. Et en ce temps-là, seul un fils du diable pouvait y voir 
des erreurs pour ne pas l'accepter. Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Maintenant quand Dieu nous a donné la révélation sur la Bible, les fils du diable ont dit: « Nous irons sur 
internet et nous ferons d'intenses recherches sur l'histoire et les versions de la Bible et nous contredirons ce 
Kacou Philippe ». Vous voyez? Ils ont même l'internet chez eux à la maison et moi je n'en ai pas. Mais peu 
importe ce qu'ils trouveront sur internet, cela ne peut pas nous distraire. L'internet n’est pas un prophète mais 
c’est des hommes qui y ont exposé leurs pensées. Notre absolu n'est pas l'internet mais Dieu au travers du 
prophète vivant. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!!!]. Le péché de telles personnes est semblable au péché de 
Saül dans 1 Samuel  28:15, quand Dieu ne lui a pas répondu par les prophètes, ni par l'Urim Thummim, ni par 
les songes et visions et qu'il alla consulter la Parole de Dieu par une évocatrice de toutes sortes d'esprits. Ce 
sont des fils du diable, laissez-les tranquilles!… Vous croyez que l'internet est une évocatrice de toutes sortes 
d'esprits? [Ndr : L’assemblée dit : Amen!!!]…  
10   L’internet, c’est comme le séjour des morts avant la crucifixion du Seigneur Jésus. Si vous  dites à 
l’internet: Fais-nous monter l'esprit de politique ou l'esprit d'astrologie ou l'esprit de théologie ou l'esprit de 
pornographie ou autre, peu importe l'esprit, il vous le fera monter. Même si vous lui dites : Fais-nous monter 
l’Esprit de Kacou Philippe, il vous fera voir toutes les prédications, les interviews du prophète Kacou Philippe, 
ainsi de suite … Vous voyez? C'est exactement comme le séjour des morts avant le sacrifice du Seigneur 
Jésus-Christ sur la croix. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
11 Et Dieu n'ayant pas répondu aux fils du diable ni par leur Urim Thummim qui est la Bible, ni par le prophète 
Samuel qui était le seul prophète de Dieu sur la terre, ni par les songes et visions, ils ont eu recours à une 
évocatrice de démons pour contredire le Message. Vous voyez?  Comment quelqu'un qui n'est pas prophète 
messager peut-il venir dire à un prophète, la Bible qu'il faut utiliser ? Quand quelqu'un n'a pas un Message, il 
n'a même pas le droit de dire que telle bible n'est pas bonne. C’est en vertu de quoi il le dira? Vous voyez? La 
Bible dit que tout Évangile, c'est-à-dire bonne Nouvelle est une folie pour ceux qui périssent. L'Évangile de 
Paul était une folie pour Hyménée et Phylète. L'Évangile de Martin Luther était une folie pour les catholiques. 
L'Évangile du prophète Kacou Philippe est une folie pour cette génération. Et aussi longtemps que Dieu 
enverra un prophète sur la terre, son Évangile c’est-à-dire son Message sera une folie pour sa génération. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Les gens confessent Jésus des lèvres mais ils ne savent rien de ce Jésus dont la Bible parle. Et Dieu les 
ayant vomis et sachant que Dieu ne leur parle plus, ils font recours à l'internet comme Saül. Vous voyez? Ils 
savent très bien comme Saül que ce qu'ils vont faire est mauvais devant Dieu mais puisqu'ils ont la rébellion 
dans le sang, ils le font. Sinon, ils savent très bien que Dieu ne révèle pas sa Parole par l'internet mais comme 
ils sont des fils du diable, ils vont signer des pactes avec la cinquième dimension. Et quand Saül partait, il 
savait que c'était mauvais; c’est pourquoi il s'est déguisé. Et la Parole est sortie pour dire: tu es venu consulter 
le diable! Demain tu seras ici! Vous voyez? Frères, je vous assure que ces millions de chrétiens sont dans la 
même incertitude que ceux du temps de Noé. Ils entendent trop de voix, ils sont inquiets, ils savent que quelque 
chose ne va pas mais que faire? C'est pourquoi ils sont à la recherche de quelque chose qui les fortifiera dans 
leur position d'incertitude. Ils voient encore comme au temps des prophètes, un seul homme, sûr de lui, qui les 
condamne sans se fatiguer! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
13 J'ai rencontré un pasteur baptiste, il a dit: « Ce que tu dis est vrai mais qu'est-ce que je peux faire devant un 
système que je suis venu trouver? Si je veux quitter, j'ai une grande famille à nourrir!… les réalités sont là 
mais nous sommes obligés de présenter aux gens une autre face de la réalité ». Il a dit: « nous sommes sous la 
tutelle de l'État, devenant des églises-État comme le catholicisme, pour de petites subventions… ». Et pour se 
consoler, il a terminé disant: «Tu sais, Dieu peut passer par César pour te bénir! Les corbeaux ont nourri Élie! 
». Mais je sentais en lui l’incertitude, par moment il était pensif. Vous voyez ? Il sait que quelque chose ne va 
pas mais il préfère aller en enfer plutôt que de prendre le Chemin étroit. Ainsi en est-il des fils du diable ! Et 
avant de le quitter, il m'a donné tous ses numéros de téléphone et il m'a dit de le visiter quand je voulais. Vous 
voyez? 
14 La deuxième question est: « Frère Philippe, il y a tellement de vérités dans le Message que j'ai accepté tout 
le reste par la foi. Mais je voudrais comprendre le baptême. Après le temps du soir, un baptême était-il 
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nécessaire à minuit alors que c'est la continuité du Message du soir ? ». Merci frère, que Dieu te rende selon 
la foi que tu as eue. C'est en réalité ce qu'on appelle la foi. Accepter sans comprendre. Que Dieu te dirige à 
jamais! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Frères, alors que Jean-Baptiste prêchait le Cri d'Ésaïe 40:3, il baptisait. Et alors les Juifs envoyèrent des 
sacrificateurs pour lui demander pourquoi il baptisait : « Et ils l'interrogèrent et lui dirent : Pourquoi donc 
baptises-tu, si tu n'es ni le Christ, ni Élie, ni le prophète ? ». Vous voyez? Maintenant considérons 2 Rois 5. 
Que fit Élisée ? Lisons cela! « Et Élisée envoya vers lui un messager, disant : Va, lave-toi sept fois dans le 
Jourdain, et ta chair redeviendra saine, et tu seras pur». 
16 Après William Branham, il ne devrait y avoir ni Message, ni baptême. Vous voyez? Mais comprenez que 
le baptême qu'Élisée demandait au branhamiste Naaman et qu'il ne voulait pas faire, était un huitième baptême 
qui était la restitution des sept baptêmes des sept âges de l’Église. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Comprenez que ce qu'a fait Élisée était un signe de ce qu'à la fin des temps, après ce glorieux Élie, un Élisée 
devrait venir faire dans son Message de purification. Oh! Je ne sais que dire mais croyez-le simplement. Sachez 
que, comme au commencement, quand notre foi sera retournée aux apôtres, des pharisiens se tiendront là pour 
dire: Tu n'as pas le droit de baptiser! Or il faut que cela puisse arriver pour que la restitution ait un sens. Car 
il faut que leur foi aussi soit ramenée à la foi des pharisiens et des sadducéens… [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
17 Bien ! Je voudrais parler ce matin du sujet: Le sens de la restitution. Prenons donc nos Bibles dans le livre 
des justes. Prenons le livre de Job, Job 42:10-12. J'ai noté un passage dans le livre de Job et un autre dans le 
livre de Daniel. Lisons cela: «Et l'Éternel rétablit l'ancien état de Job, quand il eut prié pour ses amis ; et 
l'Éternel donna à Job le double de tout ce qu'il avait eu… Et l'Éternel bénit la fin de Job plus que son 
commencement…». 
18 À cause d'abord du péché d'Adam et Ève, tout ce que Dieu a créé attend une restitution. L'homme attend 
une restitution… les animaux attendent une restitution … les arbres attendent une restitution… Au départ, 
Adam était Dieu. C'est lui qui a nommé tous les êtres vivants selon Genèse 2:19. Et nous serons des Dieux 
dans le Millénium. Et notre espérance a reçu plusieurs sceaux au cours des temps. Quand Moïse parlait et que 
les choses arrivaient à l'existence, quand les eaux et les choses invisibles obéissaient à Moïse, … quand Adam 
vit que Josué parlait et que le soleil obéissait, vous voyez? Cela allait au-delà de la position qu'il avait. Vous 
voyez? Quand Adam vit la manne descendre du Ciel, la nourriture des anges accordée aux humains, c'était au-
delà de la restitution qu'il attendait. Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19 Selon le dictionnaire, la restitution est un retour au premier état. Restituer signifie rendre, rétablir, remettre 
à son premier état… mais spirituellement, c'est plus que cela. Or si Dieu a permis la chute, c'était pour montrer 
qu'Il est le Dieu de la restitution. Si Dieu a permis la maladie, l'infirmité, la stérilité... c'est pour montrer qu'Il 
est le Dieu de la restitution. Vous voyez? Non seulement Il donna un enfant à Sara, mais Il l'a rajeunie de sorte 
que le roi Abimelec convoita cette vieille de plus de quatre-vingt-dix ans parce que l'Éternel qui l'a rajeunie 
est le Dieu de la restitution. Quand Il envoya Samson, ce libérateur à Israël, après la chute, Dieu lui restitua la 
force de sorte que la Bible dit que Samson, à sa mort, a tué beaucoup plus de philistins qu'il en avait tués 
auparavant. 
20 Mais retenez que la restitution ne peut avoir de sens que lorsque notre foi retournera à celle des apôtres, 
c'est-à-dire la foi qu'ils ont eue dans Jean 6. Pas une foi apostolique mais prophétique. Les Juifs ont pour 
absolu, le prophète vivant… [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
21 Vous dites: « Frère Philippe, par la grâce de Dieu, je comprends tout ce que tu as prêché… et donc je le 
crois ». Si après avoir raisonné et examiné, votre intelligence a pu saisir et comprendre cela et que vous avez 
cru, ce n'est plus la foi... et ne vous attendez pas à des bénédictions qu'ordonne la restitution. Non! Vous n'avez 
pas cru par le moyen de la foi mais par le moyen de l'intelligence et de votre degré de compréhension. C'est 
une foi intellectuelle! Si vous dites: « Oh! Dieu soit béni! J'avais des questions, je ne croyais pas mais comme 
on m'a  tout expliqué,  je  crois  maintenant! ». Si  vous croyez  parce  que  le Message vous a vaincu et que 
vous croyez par manque d'argument, ce n’est pas la foi prophétique mais c’est une foi apostolique. Or la foi 
parfaite, c’est la foi prophétique. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
22 Un enfant de Dieu dit: « Frère Philippe, je ne comprends pas tout mais je crois, que dois-je faire?». L'enfant 
du diable dit: « Il y a beaucoup de vérités dedans mais il faut qu'on discute de certains points! ». Celui-là, c’est 
un fils du diable et s'il est vaincu, il va croire! L'un croit parce qu'il est convaincu, l'autre croit parce qu'il est 
vaincu. Vous voyez? La foi vient du fond du cœur et non de la tête... C'est pourquoi les témoins de Jéhovah 
qui sont étudiants de la bible font bien de ne pas s'attendre à des miracles. Dieu ne traite pas avec la tête mais 
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avec le cœur. Dieu ne traite pas avec l’intelligence mais avec la foi. La révélation ne s'accepte pas par le moyen 
de l'intelligence mais par la foi. Dieu ne traite pas et n'agit pas avec notre intelligence mais avec notre foi. 
Vous voyez? C'est bien de chanter: « Quand je ne pus t'entendre, accepter sans comprendre, je veux assez 
t'aimer… » sur les airs de « Mon Dieu plus près de toi! ». Mais c'est l'application que Dieu regarde. Il ne faut 
pas chanter cela alors que tu ne suis pas le prophète vivant de ton temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
23 Après avoir cru une seule fois peut-être par raisonnement et intelligence, suivez par la foi! C'est ce que les 
vierges sages avaient compris... 
24 Frères, au Nom du Seigneur Jésus-Christ, avant d'entrer ici, déposez vos bagages intellectuels à la porte du 
temple! C'est sur cette base que, celui qui est illettré ou celui qui n'a écouté ou lu que peu de prédications ou 
qui est loin d'ici, part au même niveau que l'intellectuel, tant dans le service de Dieu que dans l'acceptation de 
la Parole. Vous voyez? Et c'est dans ce sens que les intellectuels et les intelligents ont même des problèmes. 
Vous voyez? C'est le cas de cette petite Samaritaine… 
25 En Israël, lorsque le Seigneur Jésus-Christ prêchait, les sacrificateurs et les scribes versés dans la loi et les 
prophètes avaient tous les problèmes à cause de leur grande connaissance. Or le tout était de chercher à savoir 
si vraiment un tel est prophète et dès qu'on se rend compte que c'est un prophète, il faut mettre l'intelligence 
et les raisonnements de côté pour appliquer la foi parce que le prophète n'est pas censé dire des choses toujours 
raisonnables. Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
26 Mais les promesses de la restitution sont uniquement pour ceux qui suivent par la foi. Et aux yeux de Dieu, 
ceux qui croient ce Message sont ceux qui Le croient, non par le moyen de l'intelligence mais par la foi. Ils 
ont dit dans la vision: «Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a 
prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement…». Comment? Par le moyen de la foi! Et sur la base 
de cette foi, au sein de cette confusion physique et spirituelle, la restitution aura toujours un sens pour vous 
dans ce siècle et dans le siècle à venir! Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende! [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
27 Au commencement de l'Église, le Seigneur Jésus-Christ lui accorda une Parole pure, un Esprit vrai et une 
grande puissance que le diable remplaça par la théologie, des esprits de divination et une grande puissance 
d'égarement. C'est Dieu Lui-même qui a permis cela afin de montrer qu'Il est le Dieu de la restitution. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
28 Et la restitution ne peut avoir son sens que si nous avons au moins retrouvé ce que nous avions perdu. Vous 
dites: « Frère Philippe, j'avais ceci auparavant mais si je peux avoir la moitié!… ». Non, frères, ce n'est pas 
la restitution… Relisons Job 42: « Et l'Éternel rétablit l'ancien état de Job, quand il eut prié pour ses amis ; 
et l'Éternel donna à Job le double de tout ce qu'il avait eu… Et l'Éternel bénit la fin de Job plus que son 
commencement…». 
29 Maintenant je voudrais en venir à la vision du 24 avril 1993... Après ce baptême de restitution, Naaman a 
dit qu'il n'irait dans aucune église et que même si son maître, le roi de Syrie s'appuyait sur sa main pour rentrer 
dans la maison du dieu Rimmon, que l'Éternel le lui pardonne! Vous voyez? Au temps de la restauration, on 
voyait les hommes comme des arbres. On ne voyait pas clairement. On voyait un dictionnaire comme une 
Bible... on voyait une encyclopédie comme une Bible... on voyait Louis Segond comme une Bible... on voyait 
King James comme une Bible... on voyait Tob, Scofield, Thompson, Colombe... comme des Bibles mais après 
la restitution, nous voyons clairement. Vous voyez? Au temps de la restauration, on voyait tout esprit parlant 
en langues et agissant dans une église comme étant le Saint-Esprit mais après la restitution, nous voyons 
clairement. Avant la restitution, on voyait des féticheurs en veste et on les appelait: « prophètes, pasteurs, 
hommes de Dieu » mais après la restitution, nous voyons clairement! Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. La Bible avait promis un collyre dans l'âge de Laodicée afin que nous voyions distinctement et c'est 
ce que nous expérimentons… Naaman ne comprenait pas le Cri de minuit mais quand il a pris le baptême de 
la restitution, son esprit s'est ouvert et il a compris la profondeur de ce Message… 
30 La restitution ne peut avoir de sens que lorsque notre foi seule rencontrera et acceptera ce que Dieu est en 
train de faire, loin de la sagesse humaine. Pas notre intelligence ou notre raisonnement ou notre compréhension 
mais notre foi. Dieu a donné cette intelligence et  sagesse que nous avons, tout juste pour les choses terrestres. 
Et nous ne devons pas mêler cela au plan du Salut. La Parole de Dieu vient par la révélation de Dieu à un 
prophète et s'accepte par la foi. Pas sur la base de nos nombreuses connaissances branhamistes selon Daniel 
12:4 mais sur la base de la foi. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
31 Les raisonnements, la sagesse et l'intelligence dans la marche sont une abomination. Dieu peut tolérer cela 
pour un tout petit temps mais si notre marche est basée sur nos nombreuses connaissances égyptiennes alors 
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c'est faux. Quiconque marche par l'intelligence et la compréhension n'a pas connu la notion de prophète. Or, 
c'est sur la base de l’appel et commission que notre foi doit être déclenchée. Vous voyez? Et ce qui doit 
produire cette foi une fois pour toute, Dieu doit l'avoir accordé dès le départ. 
32 Que vous rappellent les noms comme Jérémie, Ésaïe, Amos, Abdias, Aggée, Sophonie, Osée, Joël et autres? 
Des miracles? Non! Peut-être qu'ils en ont fait mais dans le rapport de l'exercice de leur ministère, cela n'a 
même pas été rapporté. Vous voyez? Quand Paul se présenta devant les nations dans Actes 26, devant Festus 
et le roi Agrippa, de quoi parla-t-il? Avait-il essayé de montrer combien était glorieux le ministère de Jésus? 
Non! Avait-il essayé de montrer combien était glorieuse la sortie des Juifs de l'Égypte? Non! Avait-il essayé 
de montrer combien était glorieux son miracle à Lystre dans Actes 14:8 quand ce paralytique de naissance 
marcha et qu'on voulait lui sacrifier des taureaux? Non frères! Il parla d'une chose, Paul parla d’une seule 
chose. Vous voyez? Une seule chose: son expérience sur le chemin de Damas. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»]. Il montra comment en plein midi une lumière a resplendi sur lui et qu'il est tombé et qu'une voix lui a parlé 
du Ciel en langue hébraïque, le commissionnant... Et il a conclu au verset 19 disant: « Ainsi, ô roi Agrippa, je 
n'ai pas été désobéissant à la vision céleste». Vous voyez? Mais cela ne disait rien à ceux qui l'écoutaient 
parce qu’ils n’ont pas la notion de prophète. 
33 Au verset 24, Festus a dit:… lisons cela: « Et comme il parlait ainsi pour sa défense, Festus dit à haute 
voix: Tu es hors de sens, Paul ». Vous voyez? Ils se dirent: « Mais de quoi parle-t-il? Au lieu de dire des 
choses intéressantes, il nous parle de la lumière qui a resplendi autour de lui ». Mais, frères, regardez bien! 
Remarquez! Quelle question Paul pose-t-il au roi Agrippa au verset 27? Paul dit: « Ô roi Agrippa ! Crois-tu 
aux prophètes? Je sais que tu [y] crois... ». Paul veut dire qu'il a l’appel d'un prophète et que sur la base de 
cet appel comme  Moïse devant le buisson ardent, tous ceux qui l’écoutaient devraient croire. Paul veut dire 
que si le roi Agrippa croit aux prophètes, il doit savoir que cet appel est l’appel d'un prophète de Dieu! Vous 
voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
34 Quand Dieu disait à Moïse: « Va! », Moïse n'était pas avec ses frères en Égypte; puis il s'est rendu en 
Égypte pour les faire sortir. C'était un prophète. Quand Dieu disait à William Branham: « Ne bois pas, ne fume 
pas, ne te souille pas avec les femmes», il n'était pas chrétien mais il s'est rendu en Égypte pour les faire sortir. 
Quand Dieu me disait: « Va! », je n'étais pas chrétien puis je me suis rendu en Égypte pour vous faire sortir. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous voyez? Quand Dieu disait à Paul: « Va! », il n'était pas chrétien puis 
il s'est rendu en Égypte pour les faire sortir. C’est ainsi que Dieu suscite ses grands prophètes. Ce n’est pas 
dans les synagogues que le Seigneur Jésus-Christ est allé chercher ses apôtres. Et c'est ce qui ne marche pas 
avec Ewald Frank qui était déjà grand prédicateur méthodiste. 
35 Malachie 4 dit que notre foi retournera à celle des Juifs qui ne repose pas sur la sagesse d'un pharaon mais 
sur un prophète vivant. C'est ce que les branhamistes n'ont pas compris. A peine un prophète les fit sortir du 
régime pastoral et pharaonique des babyloniens qu'ils y retournèrent, rétablissant des pasteurs plus riches, plus 
sages et plus intelligents sur eux. Vous voyez? 
36 Mais la raison pour laquelle les nations aiment les pasteurs, qui les dirigent avec l'intelligence humaine et 
la force plutôt qu'un prophète, est qu'elles ont toujours eu au-dessus d'elles des empereurs, des pharaons, des 
rois, des présidents et des chefs de village. Des gens sages et intelligents, le type du pasteur. Ils n'ont pas la 
notion de prophète mais toutefois, cela ne les excusera pas devant Dieu. Et cela a été transporté dans les églises. 
37 Or, le plus grand sacrificateur que Dieu ait envoyé sur la terre, c'est Aaron. Et Aaron est le type des quatre 
ministères d'Éphésiens 4:11 que sont apôtre, prophète d’église, évangéliste et docteur. Mais à peine le prophète 
messager Moïse s'éloigna que Aaron éleva un veau d'or. Et ce peuple juif plus spirituel que vous se prosterna 
devant cela. Vous voyez? En dehors du prophète messager, ce sont des veaux d'or… [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. Et au lieu du prophète Samuel, même les Juifs voulaient un roi oubliant Osée 12:14 qui dit: « Et, 
par un prophète, l'Éternel fit monter Israël d'Égypte, et par un prophète il fut gardé ». Vous voyez? Ils 
n'avaient rien compris. Et c’est pourquoi Dieu détruisit ces milliers de Juifs sortis d'Égypte et suscita à leur 
place, leurs propres enfants qui sont nés et qui ont grandi dans le désert sous la tutelle d'un prophète vivant. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.29v8] [Kc.95v9] [Kc.57v32] [Kc.113v5] 
38 Leurs pères ne pouvaient pas rentrer avec les raisonnements et conceptions égyptiens. Leurs pères 
retournèrent en Égypte avec des pasteurs... ils ne veulent pas de prophète mais des pharaons or Dieu ne parle 
pas par des pharaons mais par des prophètes vivants. Ils me diront: « Oh Frère Philippe, il y a des prophètes 
dans nos assemblées! ». Je dirais que ce n'est pas juste car en Égypte, chaque dieu avait ses prophètes mais au-
dessus d'eux il y avait un pharaon! Vous voyez? Un pasteur ou sacrificateur ne peut qu’entretenir la foi du 
peuple jusqu'à ce que Dieu envoie un autre prophète messager sur la terre. Mais le bilan qu'on tire de leurs 
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travaux est mauvais parce qu'ils conduisent les gens à eux. Chaque pasteur s'érige en prophète messager de 
son assemblée. Vous voyez? C'est diabolique! Ils sont les premiers à rejeter les prophètes. Vous voyez? 
39 Mais remarquez que quand vous suivez une mauvaise église ou un mauvais serviteur de Dieu, que ce soit 
par la foi ou par l'intelligence, vous irez en enfer mais si vous trouvez la voie du Salut, vous êtes tenus d'y 
marcher par la foi. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Si vous dites: « Oh! Dieu soit béni! A chaque fois que 
j'écoute le Cri de minuit, ma foi augmente! », ce n'est pas juste frères! Votre foi doit être complète quand vous 
avez écouté l’appel et  commission du prophète. Lisons Exode 4:8: «Et il arrivera que, s'ils ne croient pas et 
n'écoutent pas la voix du premier signe, ils croiront la voix de l'autre signe». Très bien, comprenez-vous cela? 
Avant de sortir d'Égypte, Dieu donna deux signes à Moïse pour les Juifs et ces deux signes étaient contenus 
dans l’appel et  commission du prophète. Dieu a dit à Moïse: S'ils ne croient pas que le bâton a été changé en 
serpent, ils croiront quand tu leur diras que la lèpre est apparue et a disparu sur ta main. 
40 Et quand Moïse parla simplement du buisson ardent avant même le premier signe, Josué et Caleb crurent 
mais cela n'a rien dit aux Juifs. Et quand Moïse expliqua le premier et le deuxième signe, plusieurs autres 
crurent, les vierges folles aussi mais la multitude n'avait pas été distraite. Ils ont vu plus de miracles que cela 
avec les dieux pentecôtistes. Quand Moïse expliqua le deuxième signe, ils se regardèrent étonnés et dirent: « 
Mais qu'est-ce qu'il veut dire? » D'autres  disaient: « Lui qui a tué l'égyptien l'autre jour…, il dit qu'un ange 
lui a parlé? ». Vous voyez? Tout le monde pouvait les distraire sauf Moïse. 
41 Mais quand devant pharaon, Moïse, cet homme de rien étendait le bâton et que les eaux se changeaient en 
sang et que les plaies, des tourments, de puissants miracles se produisaient;  quand Moïse créait... quand Moïse 
humiliait les ministres, les sages et même les dieux d'Égypte, ils furent d'abord inquiétés. Quand Moïse faisait 
la une de tous les journaux et radios de la première puissance mondiale et que toute la terre, comme le 11 
septembre 2001 retransmettait cette tragédie en direct, quand la première puissance mondiale frappée 
brusquement en ses premiers-nés, à la tête, comme au World Trade Center, et que l'Égypte était toute 
consternée ce jour-là, ils virent que là, c'était Dieu! Ils crurent tous! Les crabes crurent, les serpents crurent, 
Coré, Dathan et Abiram et leurs familles crurent, les orgueilleux crurent, les hautains qui minimisaient Moïse 
crurent, les branhamistes crurent, les fils du diable crurent, les ramassis crurent... tout le monde croyait! Quand 
la chose devint mondiale et que de partout des présidents et des rois se pressaient pour réagir condamnant les 
actes de Moïse avec la dernière énergie, ils virent que c'était Dieu! Du coup Moïse devint un héros et de partout 
les gens commentaient ce que Moïse avait fait devant pharaon! Tous les Juifs commentaient cela glorifiant 
Dieu! Mais aucun d’eux ne faisait mention de la vision de 1993, de la vision du buisson ardent mais tous 
parlaient des miracles de William Branham devant Pharaon. Ô Dieu! miséricorde pour cette génération!… 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
42 Tout le monde croyait maintenant sur la base de ces miracles mais ils moururent tous en chemin dans le 
désert ! Vous voyez? Mais ayant vu tout ce que Moïse a fait devant pharaon, le peuple peut-il dire à Moïse: « 
Nous n'avons pas vu le buisson ardent et les Paroles qu'a prononcées l'Ange mais nous Le croyons entièrement 
… »? Non! Vous voyez? Ils sont partis sur une fausse base, sur la base d'une fausse foi. Or Dieu avait donné 
deux signes et Dieu s'attendait à ce qu'ils disent à Moïse: « Nous n'avons pas vu le buisson ardent et les Paroles 
qu'a prononcées l'Ange mais nous Le croyons entièrement !». Mais ils n'ont pas cru sur cette base et ils sont 
morts, ils sont tous restés dans le désert. 
43 Il y avait en tout trois signes, trois visions! Vous voyez? Cela ne leur a rien dit! Ils ont ri et ils ont dit: « la 
vision ne nous dit rien! ». Mais c'est précisément là que les vierges sages avaient cru. Amen! Puis, les vierges 
folles ont dit: « Alléluia! Dieu soit béni, quand j'ai lu telle et telle prédications, j'ai bien cru… ». Or, avant 
même les dix plaies, avant le passage de la mer Rouge qui est le baptême, ces trois signes devaient interpeller 
la sagesse, l'intelligence et la compréhension des Juifs pour croire afin qu'après le baptême de la mer Rouge, 
ils suivent Moïse par la foi. Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. S'ils ne croient pas par la vision 
du 24 avril 1993, ils croiront par la seconde vision sinon à la troisième vision. Trois signes, trois visions. Et 
partant de cela, ils croiront Daniel 11 par la foi, ils croiront le baptême de la restitution par la foi, ils croiront 
le passage des fils du diable à travers le déluge par la foi, ils croiront tout par la foi et alors ils suivront par la 
foi. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
44 La foi doit être transmise une fois pour toute. Mais la preuve de l'incrédulité est que, à peine ils ont traversé 
le baptême de la mer Rouge qu'ils voulaient voir la bénédiction du lait et du miel ruisselant  dans leur vie. 
Vous voyez? Ils ne veulent pas de désert, ils ne veulent pas de croix, ils ne veulent pas de ceci et cela... Vous 
voyez? Malgré toutes les mauvaises voies qu’ils ont empruntées dans leurs vies, ils veulent la bénédiction tout 
de suite. Vous voyez? 
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45 Or il y a des gens à qui Dieu Lui-même, dans sa souveraineté, donne cette foi. Et c'est le cas de notre Sœur 
Viviane dont j'ai parlé au départ. Elle était au Message du soir et quand elle a entendu le Cri de minuit, elle le 
rejeta d’abord. Mais dans un songe, toute leur assemblée marchait vers un lieu puis il n'y avait plus d'issue, le 
chemin était fini. Le pasteur ne pouvait rien faire et toute l'assemblée se lamentait… Puis quelqu'un qui n'était 
pas des leurs venait par derrière et leur dit: « Il y a un chemin! » mais eux ne voyaient toujours pas ce chemin. 
Alors cet homme passa devant eux et lorsqu'il avançait, ils voyaient derrière lui la continuité de leur chemin. 
Et alors une voix retentit du Ciel disant: « Je suis le Dieu Tout-Puissant! J'étais avec William Branham et 
maintenant Je suis avec Kacou Philippe, suivez-le ! ». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et le songe se retira. 
Elle ne m'avait jamais vu. Vous voyez? Et aujourd'hui elle est là, et cette foi qu'elle a, c'est de cela que je veux 
parler. Elle est du nombre de ceux qui peuvent dire: «Oh Frère Philippe, nous n’avons pas vu l’Ange et 
l’Agneau, nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement 
». Vous voyez? 
46 Mais la multitude y compris ceux de Matthieu 22:12 attend la confirmation du Cri de minuit! Vous voyez? 
Or, restés indifférents devant les trois signes et croyant sur la base des miracles de Moïse devant pharaon, 
c'était une mauvaise base! Ce n'était pas une bonne foi et cela les rattrapa dans le désert. Vous voyez? 
47 Si vous êtes assis ici avec une foi intellectuelle ou scientifique basée sur des compréhensions et des 
raisonnements, vous ne recevrez le Saint-Esprit qu'au niveau de la pensée, au niveau de l'esprit; et vous resterez 
dans le désert comme vos pères, les branhamistes et les Juifs. Vous voyez? Mais si vous acceptez par la foi, 
c'est votre âme qui sera scellée pour le jour de la rédemption. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Ne traitez 
pas avec l'esprit car Dieu ne traite pas avec l'esprit! Ce Message est une révélation et l'âme est la matrice de la 
révélation par le moyen de la foi! Mais l'esprit est la matrice de la théologie et de tout ce qui vient de l'homme! 
Cette prédication ne serait-elle pas le Cri de minuit Lui-même? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Très 
bien!… Vous voyez?… 
48 Les miracles de Moïse devant pharaon devaient avoir pour but de laisser partir les Juifs et non d’augmenter 
leur foi. Quand Moïse expliqua la vision du buisson ardent, ils auraient dû croire tous et dire: « Nous n'avons 
pas vu le buisson ardent et les Paroles qu'a prononcées l'Ange mais nous Le croyons entièrement … ». Vous 
voyez? 
49 Au commencement du rachat d'Israël, l'Ange apparut à Moïse! Au milieu de la Bible, au commencement 
du rachat des nations, l'Ange apparut à Paul et à la fin de la Bible, l'Ange apparut à nouveau ici. Vous voyez? 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. C'est exact! Au début, Dieu appela de Madian, Moïse qui n'était pas du 
milieu des Juifs pour prendre le devant de la scène. Au milieu de la Bible, Dieu appela d’entre les pharisiens, 
Paul qui n'était pas chrétien. Et à la fin, Il le fait encore. Vous voyez? Il appela Élisée labourant son champ, Il 
appela Amos suivant son menu bétail. Et il faut l'accepter et le croire. 
50 Et comme Josué et Caleb, nous avons cru sans avoir vu et entendu. Et Dieu ne récompensera-t-Il pas une 
telle foi? Si! Car c'est la foi des élus, c'est la foi des vainqueurs de l'âge. Nous sommes la postérité spirituelle 
du prophète, conçus sous le règne de Dieu par un prophète vivant. Et croyant au prophète, Dieu nous a envoyé 
un prophète pour franchir les eaux du Jourdain pour la restitution du Canaan céleste! Nos pères sont restés de 
l'autre côté, l'Égypte et ses pharaons les ont rattrapés! Mais nous avons vaincu parce que nous avons la foi 
prophétique. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
51 Frères, il y a une foi au-dessus de la foi apostolique, et c'est la foi prophétique. 1 Jean 1:1-3 parle de la foi 
apostolique: « …ce que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons, afin que vous aussi vous ayez 
communion avec nous». Et l'un des apôtres s'appelle Thomas. Et comme les béréens, Thomas était l'apôtre le 
plus spirituel. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
52 Or la foi prophétique dit: «Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles 
qu’a prononcées l’Agneau mais nous le croyons entièrement…». Vous voyez? La foi apostolique dit: « …ce 
que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons, afin que vous aussi vous ayez communion avec nous». 
La foi prophétique dit: « …ce que nous n'avons pas vu et entendu, nous vous l'annonçons, afin que vous aussi 
vous ayez communion avec nous». [Ndr : l’assemblée dit : « Amen! »]… 
53 […] Bien ! Maintenant je voudrais dire que peu importe la bénédiction que Joseph a eue en Égypte quand 
il était dans l'église catholique ou évangélique, la terre de la restitution pour lui restait Canaan! Vous voyez? 
Frères, souvenez-vous que Canaan était la terre des Juifs et que Dieu l'a simplement restituée aux Juifs. Amen! 
Dans Genèse 17:8, Dieu avait dit à Abraham: « Je te donne, à ta semence et à toi, le pays de ton séjournement, 
tout le pays de Canaan, en possession perpétuelle ; et je serai leur Dieu ». Vous voyez? Et dans Genèse 35:12, 
Dieu dit cela à Jacob. 
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54 Mais maintenant, je voudrais dire ceci, frères: entre l'Égypte et la restitution de Canaan, il y avait un désert; 
et entre Matthieu 25:6 et la restitution en laquelle nous espérons, il y a le désert d'Apocalypse 12:14. Vous 
voyez? Nous pouvons recevoir toutes les bénédictions de la terre en Égypte mais quand l’appel retentit, il faut 
sortir. C'est par la révélation. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
55 Et Joseph le savait depuis Genèse 50:25… « Et Joseph fit jurer les fils d'Israël, disant : Certainement Dieu 
vous visitera, et vous ferez monter d'ici mes os». Vous voyez? Joseph a reçu toute la bénédiction en Égypte 
dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères 
mais il savait que la rédemption allait avoir lieu seulement à Canaan. Ses os ne devaient pas rester là-bas en 
Égypte bien que Dieu l'ait béni là-bas. Tout élu ayant la révélation, doit savoir que ses os ne doivent pas rester 
ailleurs qu'ici. Vous voyez? Que dit la Bible? «Et Moïse prit les os de Joseph avec lui, car il avait expressément 
fait jurer les fils d'Israël, disant : Certainement Dieu vous visitera ; et vous ferez monter mes os d'ici avec 
vous». Lisons ensuite Josué 24:32… « Et on enterra à Sichem les os de Joseph, que les fils d'Israël avaient 
transportés d'Égypte, dans la portion de champ que Jacob avait achetée des fils de Hamor, père de Sichem, 
pour cent kesitas, et qui devint l'héritage des fils de Joseph. ». Un enfant de Dieu, qu'il soit béni ou élevé au 
rang de premier ministre comme Joseph, étant catholique, protestant ou branhamiste, il doit savoir que la 
rédemption aura lieu ici avec le prophète vivant de son temps. Mais s'il rejette cela, ses os resteront en Égypte, 
dans le désert sans mémoire, loin de la face de Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
56 Et pour terminer, je voudrais dire que dans cette vision de 1993, la multitude a dit: «Nous n’avons pas vu 
l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons 
entièrement car ce que Dieu a donné et que le diable a pris t’a maintenant été restitué ». Qu'est-ce que c'est? 
C'est d'abord la restitution de la foi véritable qui apporte la bénédiction à justice comme un droit à celui qui 
croit et qui donne la place de Dieu à Dieu et la place de l'homme à l'homme. Afin que ce que Dieu a donné à 
la terre et à l'homme et que le diable leur a fait perdre, leur soit maintenant restitué. Vous voyez? Cela était 
retourné à Dieu, son propriétaire originel mais maintenant cela devait être restitué à la terre. Vous voyez? 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
57 Ce que Dieu a donné à l'Église et que le diable lui a fait perdre, lui a maintenant été restitué. Mais elle doit 
retrouver cette foi véritable. Ce que Dieu a donné comme bénédictions et que le diable nous a pris, nous a 
maintenant été restitué. Toi Église vivante, parce que tu as cru sans avoir vu ni entendu, « tout ce que Dieu t'a 
donné et que le diable t'a pris t'a maintenant été restitué » [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
58 Prions maintenant…  ô Dieu de Moïse, d'Élie, de William Branham et de Kacou Philippe ! Cela fait trois 
fois que je prêche sur la restitution et j'ai l'impression que c'est maintenant que je l'aborde! C'est un sujet capital 
pour nous car toute l'atmosphère tant naturelle que spirituelle attend la restitution. Il n'y a pas une seule création 
qui n'attend pas cela! Et c'est à cause de la restitution que Tu es venu mourir à la croix parce que la restitution 
est la divinité et l'éternité de l'homme! Seigneur, puisse cette restitution commencer ce matin avec tous ceux 
qui croient ce Message ici et ailleurs à travers le monde! Ils sont dignes de ta grâce parce qu'ils ont cru sans 
avoir vu ni entendu. Puisse cette restitution briser les murs de stérilité, d'échec, de maladies et de pauvreté! 
Puisse cette restitution briser les murs de l'impossibilité que Satan a dressés dans nos vies. Que tous ceux qui 
croient ce Message puissent expérimenter le sens de la restitution. Que nos vies charnelles, physiques, sociales 
et spirituelles puissent refleurir parce que Tu es le Dieu de la restitution. Au travers de nos vies et de nos 
conditions, Tu as le pouvoir de donner le sens à la restitution! Accorde-nous cela  et que l’honneur, la gloire 
et la magnificence te reviennent aux siècles des siècles, Amen! 
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KACOU 59 : LE SENS DE « MESSAGE DE L’HEURE » 

(Prêché le dimanche matin 14 mai 2006 à Abobo, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Qu’est-ce que « Message de l’heure » veut dire ? C’est de cela que je désire parler aujourd’hui. Mais avant 
cela, j’ai plusieurs notes. Celui qui dirige la confession publique doit être spirituel. Car, en cas d’opposition et 
autre, il a le dernier mot comme l’arbitre sur le terrain, lui ou l’un des quatre ministères de la Parole. 
2 Et pour les interventions sur les confessions, on intervient dans l’assemblée quand cette intervention édifie 
toute l’assemblée. Sinon, on peut conseiller son frère après le culte. Si les interventions régulières d’un frère 
n’édifient pas l’assemblée, qu’il se taise pour toujours. 
3 Si un vieux frère se confesse souvent ou trois fois successivement, les anciens doivent l’entendre et si c’est 
un frère léger non seulement il ne pourra pas prendre la sainte Cène mais il ne se confessera plus car il ne tire 
aucun profit de la confession publique et il en fait une formalité et un prétexte de péché. Il sera considéré 
comme un païen. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] 
4 Aussi, je viens juste d’avoir la version anglaise de Darby, la version de 1884 et je suis allé directement voir 
ce qui est dit dans Apocalypse 12:18 et j’ai trouvé qu’il n’y a pas un verset 18 à Apocalypse 12 et le premier 
verset d’Apocalypse 13 est: … permettez que je lise Apocalypse 13:1:« And I stood upon the sand of the sea; 
and I saw a beast rising out of the sea, having ten horns and seven heads, and upon its horns ten diadems, and 
upon its heads names of blasphemy ». Ce qui est traduit par: « Et je me tins sur le sable de la mer; et je vis 
monter de la mer une bête qui avait dix cornes et sept têtes, et sur ses cornes dix diadèmes, et sur ses têtes des 
noms de blasphème». Il n’y a nulle part un verset 18 pour Apocalypse 12 ni « Il se tint sur le sable de la 
mer… » comme le prétendent King James, Louis Segond et autres. Et avant d’avoir vu cela j’ai dit ici que 
c’était plutôt : « Et je me tins sur le sable de la mer; et je vis monter de la mer … » et je l’ai dit ainsi car c’est 
l’Esprit qui est en moi qui est l’auteur de la Bible. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
5 Que Dieu vous bénisse! Nous avons une réunion spéciale ce matin. Soyez les bienvenus, vous qui êtes là 
pour la première fois. 
6 Bien ! La nuit du 28 au 29 mars, le Frère Fofana avait veillé par rapport aux travaux de bouclage de 
l’édition Texte Intégral. Et le matin du 29 mars alors que j’achevais cela, il y eut l’éclipse totale sur les quatre 
continents. J’ai dit: «Mais qu’est-ce que cela peut signifier? Pourquoi cette coïncidence?» 
7 Et j’ai reçu un certain nombre d’appels téléphoniques dont celui du Frère Fofana qui a précisé la mystérieuse 
trajectoire de cette éclipse. Cette éclipse de 180 Km de large a parcouru 14.500 kilomètres allant de l’Amérique 
à l’Asie en passant par l’Afrique. Vous voyez? Cette bande noire est partie de l’Amérique jusqu’à l’Asie. C’est 
en voyant cette trajectoire que j’ai compris la portée prophétique de ce signe en complément de Matthieu 24:27 
qui dit: Comme l’éclair part de l’Orient et apparaît en Occident... Vous voyez ? C’est ainsi aussi que l’éclipse 
part de l’Occident et apparaît en Orient. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
8 Cela est parti du Brésil et a traversé l’Afrique noire pour rejoindre l’Orient par l’Égypte, exactement comme 
Dieu l’a montré dans la prédication sur les quatre temps prophétiques de Marc 13:35. En quittant le Brésil, 
cela est passé par des pays comme la  Martinique, l’Haïti et autres…cela est Matthieu 24:27 et Marc 13:35. 
Vous voyez? [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
9  Au temps du soir, les gens ont dit  et continuent de dire: «C’est un simple nuage de Tucson », mais le 
prophète a dit: c’est un signe prophétique. C’est cela! 
10 Ce n’est pas une simple éclipse. Combien se rappellent que la vision du 24 avril 1993 parle d’une 
éclipse. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Vous voyez? Au moment où l’interprétation de la langue inconnue 
s’apprêtait à être accordée au prophète, il y eut une éclipse dans la vision et au moment où cela s’apprêtait à 
être remis au monde entier, il y eut une éclipse totale sur toute la face de la terre. 
11 Pour le monde païen, c’est un beau spectacle et plusieurs firent le déplacement de l’Europe pour aller voir 
cela en Égypte, en Libye et en Turquie.  Cela les amuse. Toutes les radios du monde en parlaient, les 
astronautes étaient mobilisés. Mais les églises, y compris les branhamistes, étaient indifférents. Pourquoi? 
Parce que William Branham n’en a pas parlé. Vous voyez? 
12 Je ne suis pas contre la foi branhamiste. Ils ont tout juste la foi apostolique, c’est pourquoi Dieu leur a 
donné la Colonne de Feu. Et si vous êtes devant un bon branhamiste, il dira: «Ce que vous dites est bien mais 
quel est le signe…Dieu a-t-Il confirmé cela? Quel signe donnera-t-il afin que je crois». Vous voyez?  
13  Que dit Matthieu 12 :38 ? Nous désirons voir un signe. Leurs pères, les fils du diable, ayant pour couverture 
le Message de Moïse, brandissant Exode 13:22, après avoir intimidé tous les prophètes avec qui la Colonne 
de Feu n’était pas visible, en arrivèrent à Jésus. Vous voyez ? Ils disaient: « Nous ne croyons que si nos yeux 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
voient!» Vous voyez ? Que disent les branhamistes ? C’est ce que fit Thomas, le symbole de la foi apostolique. 
Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. [Kc.93v17] 
14 Bien ! Ce matin, je voudrais prêcher sur le sujet: Le sens de Message de l’heure. J’ai essayé de trouver un 
verset de base pour cette prédication mais je n’en ai pas encore trouvé. Si je n’en trouve pas, considérez que 
c’est Matthieu 25:6. Pour son ministère, le Seigneur Jésus n’a lu qu’Ésaïe 61 :1-2. 
15 Bien ! Qu’est-ce que «Message de l’heure» veut dire? C’est de cela que je voudrais parler ce matin. 
16 Bien ! Un jour, Dieu envoya un homme à l’humanité. Cet homme était Noé. Que disait-il dans sa 
prédication? Je ne le sais pas. Moïse ne le savait pas ! Jérémie, Samuel, Ésaïe, William Branham, John Wesley 
et tous les prophètes ne le savaient pas ! Pourquoi donc Dieu par Moïse ou l’un des prophètes n’a-t-Il pas 
révélé ce que Noé a dit? Ils ne l’ont pas fait parce que cela n’était pas nécessaire! Quand Moïse prêchait, le 
Message de Noé était sans valeur pour lui car il y avait une autre génération, un autre mode de vie, une autre 
vision, une autre mission... Le livre du Message de Noé, les Juifs en Égypte n’en avaient pas besoin. Et 
aujourd’hui, 14 mai 2006, nous n’en avons pas besoin… [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] [Kc.128v30] 
17 Ainsi, il y eut Moïse, Samuel, Ésaïe, … Bien ! Après Ésaïe, il y eut Jérémie. Et pendant que Jérémie 
prophétisait, combien de livres la Bible des Juifs pouvait-elle contenir?... [Ndr.: L’assemblée dit: 23 livres]. 
23 livres ! Très bien, je vois que vous êtes dans l’Esprit de la prédication. De la Genèse à Ésaïe, cela fait 23 
livres. 
18 Bien ! Les Juifs avaient déjà 23 livres quand Jérémie prophétisait. Or, ces 23 livres les Juifs n’en avaient 
pas besoin s’ils avaient tout le temps obéi à Dieu. Mais remarquez toutefois que le livre le plus important de 
tous les livres prophétiques était un certain livre du Message de Jérémie. Et ce livre était combattu, brûlé une 
fois par le roi Johïakim, bafoué comme Jérémie lui-même. Jérémie lui-même était vivant et haï par tous. Et en 
ces temps-là, la Parole vivante de Dieu était contenue dans un livre et ce livre pour les élus avait beaucoup 
plus de valeur que le livre de Samuel, le livre d’Exode, le livre d’Ésaïe, ainsi de suite. Et cela, les branhamistes 
ne le comprennent pas! 
19 Que ce soit aujourd’hui ou dans vingt ans ou dans quarante ans ou même dans deux cents ans, le Message 
de William Branham sera toujours la Parole de Dieu comme le livre de Aggée, de Sophonie mais seulement il 
est sans valeur et ne peut plus donner la Vie à quelqu’un! Le livre de William Branham, c’est l’Évangile d’une 
autre génération. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] 
20 A supposer qu’on vivait en l’an 606 avant notre ère, avec cette Bible de 23 livres allant de la Genèse à 
Ésaïe, que sera la volonté de Dieu ? La volonté de Dieu pour nous ne serait ni le livre d’Exode, ni le livre 
d’Esther, ni le livre de 2 Samuel mais le livre d’un certain Jérémie encore vivant sur la terre et se faisant passer 
pour prophète messager et déclarant que son livre avait la même valeur prophétique que n’importe lequel des 
23 livres de la Bible. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. En ce temps-là, la Bible, c’était les 23 livres. 
21  Les gens disaient à Jérémie : « Tu as dit que nos synagogues étaient des filets de Satan, nous avons accepté. 
Tu as dit que nos versions de bibles étaient des fétiches, nous avons accepté. Tu as dit que notre Saint-Esprit 
était le diable, nous avons accepté mais cette fois-ci, nous avons vu que tu es l’antichrist, tu t’es dévoilé!... » . 
Et Jérémie leur a dit: «Les prophètes dont vous avez les livres dans votre Bible, c’est ainsi que vos pères les 
ont traités et cela ne me surprend pas si vous ne me comprenez pas ! ». 
22  Et pendant que ceux-ci parlaient ainsi devant Jérémie, d’autres étaient là, les larmes aux yeux disant dans 
leur cœur: «ôôhh Dieu ! Bénis sois-Tu! Car c’est aujourd’hui que je réalise la valeur et le but de la Bible que 
je transporte. C’est aujourd’hui que je vois et même le Message que je croyais depuis, c’est aujourd’hui que 
je comprends ce que c’est!... ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] . Jérémie leur a dit: «Votre Bible, c’est de 
l’histoire ancienne! Si quelqu’un croit en moi et me suit sans avoir la Bible, il est sauvé car je suis la lumière 
du monde et le pain descendu du Ciel pour vous!». [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Ils ont dit : «Mais cet 
homme est fou! Pourquoi perdons-nous le temps à l’écouter? Il veut se faire l’égal de notre Frère Ésaïe!». 
23 Et Jérémie a ajouté : «  Aujourd’hui, la Parole de Moïse ne peut pas vous sauver. La Parole de Jésus de 
Nazareth ne peut pas vous sauver!» Et là, ils cherchaient à le tuer disant : «Quelqu’un qui dit que la Parole de 
Jésus ne peut pas sauver, est-ce que si quelqu’un le tue, c’est un péché?» Il y avait là un rabbin qui a 
dit : « Non! Ce n’est pas un péché, Moïse dit que dans ce cas ce n’est pas un péché ! ».  Et ils étaient remplis 
de colère contre Jérémie! 
24 Remarquez que quand Jérémie était en scène sur la terre, la génération de Ésaïe venait de passer il y avait 
31 ans mais les gens, de surcroît Juifs, agissaient comme s’ils n’ont aucune notion de prophète. Vous voyez ? 
Entre Ésaïe et Jérémie, il y a environ 71 ans, c’est-à-dire une génération plus 31 ans. 
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25  Jérémie leur a dit : «Vous me rejetez mais sachez que l’œuvre de Dieu c’est de reconnaître celui qu’Il a 
envoyé!». Et aujourd’hui, celui qu’Il a envoyé, c’est moi Jérémie que vous combattez. [Ndr : L’assemblée dit 
: Amen!]. Ils ont répliqué: «Celui que Dieu a envoyé c’est Moïse!». L’un d’eux a dit: «On ne te rejette pas 
mais ne dis pas que c’est toi seul qui détiens la vérité!». Un autre a dit: « Et montre-nous où est-ce que ton 
nom: «Jérémie» est écrit dans la Bible comme Moïse et Ésaïe afin que nous puissions croire parce que la 
Bible dit que des faux prophètes vont venir». Jérémie leur a dit: «Je suis seul contre tous vos nombreux 
prophètes dont les photos sont affichées sur les murs et vous trouvez que je suis  faux alors que la Bible dit 
que ce sont les faux prophètes qui seront nombreux!»... 
26 D’autres encore disaient à Jérémie: «Nous voulons bien croire en ton Message mais la Bible, notre Bible 
de 23 livres confirme-t-elle ton Message? Montre-nous ton Message à travers notre Bible! Et nous ne croyons 
en rien si ce n’est ce qui est écrit dans la Bible! Rien que la Bible parce que Moïse a dit que de faux prophètes 
allaient venir». Jérémie a crié disant: «Vous fils du diable, allez-vous en! Par quel Message ou par quelle 
Bible Noé confirma-t-il son Message? Par quel Message ou par quelle Bible Moïse confirma-t-il son Message? 
Par quel Message ou par quelle Bible Moïse confirma-t-il la Genèse? Si vous voulez une confirmation, voici 
l’éclipse du 24 avril partant du Brésil, de l’Amérique noire jusqu’à l’Asie! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! 
»]. Si vous voulez un signe, voici l’éclipse du 29 mars, un signe venant du Ciel pour toute la terre et tout œil 
L’a vue! Sinon mon Message n’est pas en quête de confirmation et mon Message ne souffre pas de 
confirmation! Un Message ne cherche pas de confirmation auprès d’un autre Message!». [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen! »]. C’est plutôt à vous de chercher ma confirmation dans votre Bible, c’est vous qui avez besoin 
de confirmation! Cherchez-en! Vous voyez? 
27 Au temps du soir, Dieu donna un grand signe venant du Ciel et tout œil avait vu cela. Un nuage naturel 
pour les gens mais surnaturel pour Dieu. Et le prophète pouvait dire: «Tournez cela et vous verrez ! » et ayant 
tourné, ils virent le côté surnaturel. 
28 Et si aujourd’hui, le monde peut tourner la photo de cette éclipse, il verra que c’est un signe surnaturel 
venant de Dieu en confirmation de ce Message. La Bible a dit: comme l’éclair part de l’orient jusqu’en 
occident. Remarquez que de l’orient jusqu’en occident cela forme un demi-cercle, mais où est l’autre moitié du 
grand cercle de la terre? Comme l’arc-en-ciel, voici l’autre moitié ici, de ce côté-ci, partant de l’Occident 
jusqu’en Orient.  Qu’est que c’est ? Dieu Lui-même confirmant sa Parole! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
29 Jérémie n’a cherché la confirmation de son Message dans aucun des 23 livres avant lui. Ni dans le livre de 
Samuel, ni dans le livre de Lévitique, ni dans le livre de Ésaïe, ni dans le livre d’un prophète venu avant lui. 
30 Si vous pensez qu’une Bible a pour but de confirmer des Messages ou d’être un support de prédications 
d’églises alors vous n’avez rien compris du christianisme! Vous voyez? 
31 Rendez chaque livre à sa génération et vous verrez que: «Institut biblique», «école pastorale» et tout cela 
ne signifient rien et le monde n’en a pas besoin! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Rendez chaque livre à sa 
génération et vous verrez que vous êtes nus! C’est de la folie! 
32 Quand vous voyez dans la Bible : « livre d’Ésaïe », comprenez par là : «Le livre de la génération du 
prophète Ésaïe » ou « livre du prophète Ésaïe pour sa génération ». 
33 Le christianisme actuel a raté sa mission! Vous voyez? Rejetez le prophète de votre temps et faites tout ce 
que vous voulez, placez la photo de Jésus, de Pierre, de Marie, de Marie de Magdala dans votre salon, 
accrochez des croix au mur... mais vous êtes un imposteur ! Aux yeux de Dieu, vous n’êtes rien qu’un fou! 
Dieu vous voit comme on voit un fou avec des sacs et des bagages de rien! L’islam, le christianisme et le 
judaïsme sont les trois grandes manifestations de Satan sur la terre. Ce sont les trois esprits de grenouille dans 
Apocalypse 16:13. Ces trois religions se réclament d'Abraham. Ces trois religions croient en Moïse. Ces trois 
religions ne croient pas aux prophètes vivants mais chacune se réclame d'un prophète qu'elle n'a pas connu. 
Chacune d'elles a son propre livre saint. Et toutes les trois attendent le Messie. Ce sont les trois esprits de 
grenouille dans Apocalypse 16:13. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. [Kc.1v10] [Kc.113v10] [Kc.118v11] [Kc.131v4] 
34 Ils ont dit à Jérémie : « Es-tu sans péché pour nous parler ainsi? Es-tu le sauveur maintenant ? Tu as pris 
la place de Moïse ? C’est en ton nom que tout se fait maintenant ?» Jérémie leur a dit : «Connaissez-vous la 
vie des prophètes et des messagers dont vous transportez les livres dans votre Bible? Vous vous réclamez de 
tel et tel prophète alors que vous ne les avez pas connus sur la terre. Ils sont même morts avant votre naissance. 
Vous êtes des fils du diable. Au jugement, ceux dont ils sont réellement pères, quand ils les verront, ils les 
reconnaîtront mais vous, vous êtes des greffages, des chauves-souris! Vous êtes des fils du diable». [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen!]. Et ils cherchaient à faire mourir Jérémie alors que ce que Jérémie leur disait était la 
vérité. Et c’est la même chose aujourd’hui.  Celui qui vous aime, c’est moi qui vous dit la vérité. Moi qui 
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cherche à conduire les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes à Christ. Vous ne pouvez être 
sauvé que par le prophète vivant de votre temps. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
35 Est-ce que vous pouvez aller faire des achats au supermarché avec un ancien billet de banque ? Un billet 
de banque de 1960 ? Vous voyez ? C’est un vrai billet de banque mais son temps est passé ! Il est retiré du 
marché ! Même si vous l’avez entre vos mains, même si ce billet est authentique, vous ne pouvez pas faire des 
achats avec ce billet aujourd’hui. Et il en est de même pour la Bible et le Salut. Tout ce que vous faites sur la 
base de la Bible, c’est le diable d’un bout à l’autre. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
36 Quand Nebucadnetsar venait détruire Jérusalem, les sacrificateurs et les prophètes proclamèrent des jeûnes 
Esther, jeûnes Josaphat... au lieu de venir vers Jérémie le prophète de leur temps. Et ils firent même jeûner le 
roi Sédécias, un païen comme ça! Ils firent tout pour habiller le roi Sédécias comme un agneau de Dieu, ils 
l’appelèrent Salomon, Moïse, Joseph, David... et tous les noms des bons rois que connut Israël mais quand il 
lui revint de dire qui il était, il a dit: «Je suis Soundiata Kéita!», un roi païen ! [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen !] .Vous voyez? Un roi païen! 
37 Et tous les faux prophètes et sacrificateurs écrivaient dans leur livre, «Le roi Sédécias marcha dans la voie 
de David et il ne s’en détourna ni à gauche ni à droite… » Mais Jérémie écrivit dans son livre « le roi Sédécias 
ne suivit point la voie de David… » Amen ! Et il en fut exactement ainsi d’Achab. Vous voyez? Achab offrit 
beaucoup d’holocaustes comme Salomon et les prophètes disaient: «l’Éternel dit que tu es David, monte en 
guerre aujourd’hui comme David!». Et les mêmes prophètes prophétisèrent sur sa femme, une sidonienne 
Jézabel, disant: «L’Éternel dit que tu es Esther!». 
38 Et après Élie, Dieu envoya Michée, un petit prophète qui n’avait pas d’influence comme Élie mais il avait 
une particularité, Dieu lui révélait les esprits mauvais qui utilisaient les autres prophètes. Et Michée, ce petit 
prophète qui vint après Élie, donna une seule prophétie à Achab disant : «Si tu reviens en paix alors l’Éternel 
ne m’a point parlé ». Vous voyez ? «Si ton trône s’affermit et que tu règnes en paix, alors l’Eternel ne m’a 
point parlé ». C’est tout! C’est le seul signe! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. [Kc.11v13] [Kc.19v7] 
39 Vous voyez? Ce n’est pas qu’Achab voulait monter en guerre mais ce sont les prophètes de Baal qui le 
persuadèrent. C’est à cause de cela qu’il s’est déguisé. Et quand cet homme tira cette flèche en l’air, ce n’était 
pas dirigé contre lui mais c’est le « Ainsi dit le Seigneur » d’Élie qui a saisi cette flèche en l’air, l’a tournée et 
l’a dirigée vers Achab. Vous voyez? 
40 Il n’y a pas de type dans la Bible, on ne peut pas dire à tel roi : Tu es tel roi, fais comme tel roi! Et on ne 
peut pas dire à une génération: «Le Message de tel prophète à sa génération est aussi à toi », même si les 
choses se ressemblent mais ce n’est pas possible. Et Dieu n’a jamais envoyé à une génération un prophète 
mort, un cadavre. Cela n’a jamais existé. Il ne peut pas envoyer à une génération un prophète vivant et à une 
autre génération un livre ou un prophète déjà mort. Mais ce sera des prophètes différents avec des Messages 
différents. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Jean Baptiste et le Seigneur Jésus-Christ, c’est presqu’au même 
moment mais ils avaient deux Messages différents, l’un avait même un baptême de repentance et l’autre un 
baptême pour la rémission des péchés. Et le Seigneur Jésus-Christ a dit : « Je suis vivant aux siècles des siècles 
et je marche au milieu des sept lampes d’or ». Le Seigneur Jésus-Christ est aujourd’hui parmi les nations 
suscitant des prophètes comme Il l’a fait dans l’Ancien Testament. Et si vous êtes un élu, vous feriez mieux 
de rechercher Jésus-Christ vivant  pour votre génération et quand vous L’aurez trouvé, faites-le savoir à moi 
aussi Kacou Philippe afin que nous allions l’adorer. En dehors de cela, sachez que vous avez une foi historique 
et que vous irez en enfer. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
41 Quand Jérémie, le prophète messager déclarait que son livre avait beaucoup plus de valeur que n’importe 
lequel des 23 livres de leur Bible, certains disaient: «C’est un blasphème!», d’autres le méprisaient, le 
haïssaient surtout qu’il n’avait pas une apparence influente. Vous voyez? 
42 Au temps de Jérémie, que fallait-il faire pour échapper à Nebucadnetsar? Que fallait-il faire ? Fallait-il aller 
en Égypte ou pas ? La réponse était dans le livre de Jérémie, pas avec les sacrificateurs ou les scribes mais 
dans le livre de Jérémie. La réponse n’était pas avec les autres prophètes qui ont existé avant Jérémie ou qui 
étaient là au temps de Jérémie mais uniquement avec Jérémie. 
43 Quand Jérémie prophétisait, les fils de Dieu avaient déjà donné à son livre beaucoup plus de valeur que 
chacun des 23 livres de leur Bible. Le livre de Jérémie avait beaucoup plus de valeur pour eux que chacun des 
23 livres de leur Bible. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »] . Quand Abdias prophétisait, les fils de Dieu 
avaient déjà donné au livre d’Abdias une plus grande valeur que chacun des 30 livres de leur Bible. Quand 
Amos prophétisait, les fils de Dieu avaient donné à son livre beaucoup plus de valeur que chacun des 29 livres 
de leur Bible. 
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44 Et ce fut ainsi pour chaque prophète pendant son ministère et pour sa génération. [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen!]. 
45 Et quand le petit prophète Abdias exerçait son ministère, en l’an 599 avant notre ère, pour cette année 599, 
la Parole vivante de Dieu ce n’était pas l’un des 30 livres que comptait alors leur Bible mais la Parole vivante 
de Dieu, c’était le petit feuillet d’Abdias. Ce n’est jamais un scribe ou un sacrificateur mais un seul prophète 
vivant. Vous voyez? 
46 Et si tel est le cas, la volonté de Dieu ne viendra jamais à un pasteur, un apôtre ou docteur ou évangéliste 
ou prophète d’église mais plutôt à un prophète messager. C’est pourquoi je dis qu’aucun prophète, pasteur, 
évangéliste, révérend, apôtre ou docteur ou autre en dehors du prophète messager ne peut écrire un livre. [Ndr 
: L’assemblée dit : Amen!]. 
47 Chez les Juifs, tous ceux qui ont la charge d’écrire sont les scribes et ils ont écrit les livres de l’histoire du 
peuple Juif que sont les livres de Rois, Chroniques, Esdras, Néhémie, Esther et bien d’autres. Avez-vous vu le 
livre d’un sacrificateur dans votre Bible? Avez-vous vu le livre d’un souverain sacrificateur dans votre Bible? 
Le souverain sacrificateur Abiathar a-t-il écrit? Le souverain sacrificateur Elnathan a-t-il écrit? Le souverain 
sacrificateur Tsadok a-t-il écrit?  Mais voyez ces églises de Satan aujourd’hui ! Voyez ces fils du diable ! 
D’autres ont déjà écrit quatre, cinq, six livres ! Or, Habacuc: un livre, Daniel: un livre, Ézéchiel: un livre, 
Malachie : un livre, Amos : un livre, Joël : un livre … Ne soyez pas distraits! Dieu les engloutira tous, non 
seulement eux mais aussi ceux qui les lisent et les écoutent. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] . [Kc.45v32] 
[Kc.53v6-7] [Kc.57v11] [Kc.108v26] [Kc.122v19]     
48  Bien ! Revenons maintenant à Jean-Baptiste... Je vais prendre le cas du Seigneur Jésus-Christ pour aller 
vite. Bien ! Quand le Seigneur Jésus-Christ prêchait, la Bible contenait 39 livres, allant de la Genèse à 
Malachie. Pour les fils du diable, jusqu’à la fin du monde, il n’y aura que 39 livres. Or la Parole vivante de 
Dieu pour les élus en ce temps-là, c’était les Paroles du Seigneur Jésus-Christ. Quand le Seigneur Jésus-Christ 
prêchait, le livre qui avait de la valeur pour les élus n’était pas contenu dans leur Bible de 39 livres. Vous 
voyez ? C’est à cela que nous sommes confrontés aujourd’hui. 
49 Si le monde s’arrêtait au temps du prophète Ésaïe, les Juifs ne sauraient pas que la Bible irait un jour au-
delà de 23 livres. Si le monde s’arrêtait à Jean-Baptiste, les Juifs ne sauraient pas que la Bible irait un jour au-
delà de 39 livres. Et l’humanité ne sait pas qu’au jugement, elle se verra au-devant de plus de 66 livres. 
50 Et dans Apocalypse 20:12, Jean reconnut les livres des prophètes qui étaient venus avant le Seigneur Jésus-
Christ et il reconnut aussi le Message du Seigneur Jésus-Christ comme étant le livre de Vie de son temps. Des 
livres qui étaient les livres des prophètes depuis Adam furent ouverts et un autre livre fut ouvert qui était le 
livre du prophète vivant de son temps, c’est-à-dire du Seigneur Jésus-Christ. Et pour cette génération au 
jugement du trône blanc, des livres seront ouverts, les livres de Matthieu, les livres de Jérémie, Esaïe, ainsi de 
suite, les livres de tous les prophètes qui sont venus avant moi seront ouverts et un autre livre sera ouvert qui 
est celui du prophète Kacou Philippe, le livre de Vie de votre génération. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
«Des livres furent ouverts et un autre livre fut ouvert… ». Vous voyez ?  Mais Daniel 7 dit: «Des trônes furent 
placés… Le jugement s’assit et les livres furent ouverts… ». Daniel a vu le jugement final, l’Esprit de Daniel 
est rentré dans le conseil du jugement de Dieu. Daniel signifie: «Celui qui juge pour Dieu». Et moi fils de 
Kacou Daniel, j’ai été plusieurs fois poussé à parler du jugement final et ce qu’il sera. C’est l’Esprit de 
Daniel. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
51 Chaque génération aura un livre pour le jugement; chaque génération, un livre; chaque génération, un livre! 
Ce n’est pas seulement la langue inconnue que Daniel a vue mais Daniel a vu toutes ces choses et au moment 
où son Esprit revient sur la terre, la terre reçoit ce qui en est! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
52  Mesdames et Messieurs, déposez vos anciennes croyances et vos bagages intellectuels et vos 
raisonnements et vous verrez que c’est l’Esprit d’Élie, de Daniel et de Jésus-Christ qui agissent au travers de 
ce ministère de Matthieu 25:6 sans qu’on ne vous explique quoi que ce soit!  
53 Ce qui vous sauvera ou vous condamnera se trouve dans le Message prophétique de votre temps! [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. 
54  Dans l’Évangile de Noé se trouvent la condamnation et la rédemption de sa génération seulement. Au 
jugement du trône blanc, on ne pourra pas demander à Coré et Dathan, quelle attitude ils avaient eue devant 
l’Évangile de Noé. On ne pourra pas demander à Tommy Osborn et à son groupe, quelle attitude ils avaient 
eue quand les Juifs sciaient Ésaïe en morceaux. On ne pourra pas demander à la génération de William 
Branham quelle attitude elle a eue lorsque le prophète Kacou Philippe prêchait sur la terre. Dans Actes 19, si 
ces disciples de Jean-Baptiste mouraient avant d’avoir rencontré Paul, ils étaient sauvés sans le baptême du 
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Saint-Esprit et avec leur baptême de repentance. Mais alors qu’ils ont rencontré Paul, s’ils refusaient de se 
faire rebaptiser, ils allaient tout droit en enfer! Vous voyez? Je crois que vous comprenez ! Expliquez-le donc 
aux branhamistes! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
55 Chaque génération sortira devant le Message de son temps. Vous voyez ? Si une Bible devait être présentée 
dans le Millénium, elle compterait plus de 66 livres et le livre prophétique de Dieu à cette génération allait y 
être inséré. Ainsi de 1906 à 2002, un livre, celui de William Branham, donc de 1965 à 2002, aucun livre et 
depuis 2002, le livre du prophète Kacou Philippe. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. C’est le livre de la Bible 
pour notre génération. C’est le livre de Vie de l’Agneau pour notre génération. 
56 Vous avez entendu dire que c’est le livre contenant le Message d’un prophète qui éclaire la Bible mais c’est 
plus que cela. Dieu n’envoie pas un Message pour éclairer la Bible! C’est le livre de la Bible pour notre 
génération. C’est le livre le plus vivant de la Bible pour notre génération. C’est le livre le plus vivant pour tout 
élu aujourd’hui. Plus vivant que le livre de Ésaïe. Plus vivant que le livre de Jérémie! Plus vivant que le livre 
de Joël! Plus vivant que le livre de Malachie! Plus vivant que le livre de Moïse, de Jésus de Nazareth, de Paul 
et de tous les prophètes. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Oh! Glorieux Message! Précieuse lumière! 
[Kc.99v24]     
57 La Bible a la même valeur que l’histoire de l’église des nations parlant de Jean Huss, Martin Luther, John 
Wesley et autres. Je ne peux donc pas croire en ce que Martin Luther a fait en 1520 et être sauvé. Et si on peut 
croire en un Message passé pour être sauvé, en un Message d’il y a 40 ans pour être sauvé, je croirai en celui 
de Moïse, Jérémie ou Ésaïe comme le faisaient les pharisiens devant le Seigneur Jésus ! Je ferais mieux de 
croire en Noé, Moïse, Ésaïe ou l’un des prophètes que la Bible a elle-même authentifié. 
58 Et si en 2002, après avoir rejeté le Cri de minuit, on peut s’asseoir confortablement dans la chaire de 
William Branham et être sauvé alors au jugement, le Seigneur Jésus-Christ doit présenter des excuses aux 
pharisiens. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. [Kc.60v76]     
59 Même le diable confesse que nous sommes à minuit et comment un fils de Dieu l’ignorera? Ewald Frank 
dit que nous sommes à minuit et que ses lettres circulaires doivent être considérées comme le Cri de minuit. 
Je précise qu’il a commencé à publier les lettres circulaires depuis 1966. Alexis Barilier dit que: « Le Cri de 
minuit est émis par le Seigneur Lui-même à travers plusieurs serviteurs de Dieu... ». [Kc.29v11] 
60 Au jugement, quand la génération de Amos ou de Jérémie viendra, doit-on la juger avec le Message de Noé 
ou de William Branham? Est-ce que cela est possible alors qu’ils n’ont pas connu Noé ou William Branham ? 
Et comment vous catholiques, protestants, évangéliques ou branhamistes, vous vous réclamez de Jésus-
Christ ? Vous vous réclamez de Jésus-Christ  alors que Jésus-Christ Lui-même a dit qu’Il a été envoyé aux 
brebis perdus de la maison d’Israël et dans Matthieu 23:34-35, Il a promis des prophètes aux nations. Vous 
rejetez ses prophètes et vous vous réclamez de Lui comme les Juifs rejetaient les prophètes que Dieu leur 
envoyait pour se réclamer de Moise.  
61 Selon Apocalypse 20:12, au jugement du trône blanc, avec quel livre Dieu vous jugera-t-Il ?  Avec le livre 
de Jérémie? Êtes-vous de la génération de Jérémie? Connaissez-vous Pashkur? Connaissez-vous Baruc, fils 
de Nérija? Connaissez-vous Johïakim? Connaissez-vous Sédécias ? Au jugement du trône blanc, Dieu vous 
demandera : « Quand vous étiez sur la terre, le dirigeant d’Israël, c’était Sédécias ou Ariel Sharon? » Vous 
voyez? Arrêtez de vous séduire? Avez-vous soutenu ou combattu Jérémie dans ses afflictions? Vous voyez ? 
Vous n’avez rien à voir avec les générations de ces livres de Jérémie, Ésaïe ou autres. 
62 Comme au temps de Noé, Abel et Henoc, le livre de Jérémie pouvait ne même pas être ajouté à la Bible et 
Dieu allait atteindre son but aujourd’hui. Que ce soit le livre de Matthieu, Luc ou autre, c’est pareil! Mais au 
jugement, il y a un livre qui sera ouvert et quand vous entendrez des noms comme Tommy Osborn, Ewald 
Frank, Kacou Philippe, alors cela vous dira quelque chose. Vous voyez ? Quand vous entendrez la prédication 
sur la papauté selon  Daniel 11 ou la séduction finale selon 1 Rois 19, vous direz: «J’ai entendu cela sur la 
terre!». Mais un homme de la génération de Noé dira: « Mais qu’est-ce que c’est? Qui est-ce qui est en train 
de parler ?».  Vous voyez ? Il ne saura pas mais vous vous savez que c’est la voix du prophète Kacou Philippe. 
63 De même vous aussi, quand vous verrez l’arche de Noé vous direz: «Mais quel est ce grand bateau ? Ce 
doit être un bateau de pêche ou un bateau de marchandises!». Mais quelqu’un de la génération de Noé 
s’écriera: «Oh! C’est l’arche de Noé! » Vous voyez? 
64 Au commencement était déjà le Seigneur Jésus-Christ, la Parole Vivante. Ainsi, le Message de Jérémie, 
c’est Jésus-Christ vivant pour la génération de Jérémie.  Le Message de Noé, c’est Jésus-Christ vivant pour la 
génération de Noé. Le Message d’Amos, c’est Jésus-Christ vivant pour la génération d’Amos. Jésus-Christ 
prêchant Lui-même dans les rues de Jérusalem, c’est Jésus-Christ vivant pour la génération de Pierre, Jean, 
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Jacques, Marie de Magdala, Elisabeth, Suzanne et tous ceux qui ont vécu en leur temps. Et aujourd’hui, le Cri 
de minuit, c’est Jésus-Christ vivant pour notre génération. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
65 La solution de tous les actes de Satan dans les églises et dans la vie des gens aujourd’hui ne se trouve dans 
aucun livre de la Bible si ce n’est dans le livre du prophète Kacou Philippe. 
66 Vous dites: « Je vois trop de songes, je sens des sensations de brûlure ou de feu comme Joseph Coleman, 
je sens ceci, je sens cela… ». La solution n’est dans aucun des 66 livres de la Bible, ni dans le Message de 
William Branham mais dans le livre du prophète Kacou Philippe. Le livre le plus important de la Bible pour 
cette génération est le livre du prophète Kacou Philippe. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
67 Bien ! Le branhamiste Joseph Coleman ressent des sensations de brûlure de la tête aux orteils. Aussi des 
sensations de fourmillement. Vous voyez? Au départ, quand il sentait ces sensations de feu, il les prenait 
certainement en bien comme c’est le cas d’une multitude de personnes, disant que c’est le feu du Saint-Esprit. 
Mais quand la chose fut inquiétante, il demanda que ses disciples prient pour lui! Or si toi le maître, tu es 
possédé de démons, comment les disciples pourront-ils te délivrer? Or, ces sensations de feu sont une 
manifestation physique de l’esprit de divination. Vous voyez? Même s’il meurt avant d’avoir entendu le Cri 
de minuit, il est coupable devant Dieu parce qu’il devait rechercher le prophète vivant de son temps. 
68 Et maintenant,  si un homme de la génération de Moïse vient se mettre dans le lot du prophète Kacou 
Philippe, c’est comme un Anglais parmi des Swahili. Avez-vous remarqué ce qui se passa à l’ouverture du 
cinquième sceau ? Les Juifs en temps de grâce demandent que Dieu tire vengeance de leur sang sur les 
habitants de la terre. A propos de cela, Ewald Frank un jour a demandé à William Branham si Dieu impute 
encore à l’Allemagne le péché de six millions de Juifs tués sous le régime Nazi? La réponse est simple! Si 
Dieu a imputé à tous les Juifs le sang de Jésus versé par des Juifs il y a 1900 ans, sans exception, alors le crime 
des Allemands repose sur Ewald Frank et tous les Allemands. Et si un fils de Dieu en Allemagne m’entend, il 
dira: «ô Dieu ! Ta miséricorde sur nous!». [Ndr : L’assemblée dit : Amen!] 
69 Et quand Ewald Frank publie la sagesse de William Branham disant que la faute incombe à ceux qui ont 
tué ces Juifs, c’est un piège et un acte de serpent pour piéger les Allemands!  
70 Vous dites: « Frère Philippe, il y a des églises qui n’étaient pas d’accord avec ce régime!» Oui! Il y avait 
aussi des Juifs qui n’étaient pas d’accord avec la crucifixion du Seigneur Jésus mais ils furent tous massacrés 
ou déportés en l’an 70 sans exception. Ces églises devaient s’opposer aux massacres de ces Juifs au risque de 
leur vie. Ce que Ewald Frank devait demander à William Branham, c’est ce que l’Allemagne doit faire face à 
cette malédiction. Vous voyez? Tous les Juifs n’ont pas crucifié le Seigneur Jésus mais ils furent tous déportés. 
Vous voyez? Je ne connais pas Ewald Frank, ce cousin de Benoît XVI, mais il est un instrument puissant entre 
les mains de Satan. Peut-être qu’il ne le sait pas mais c’est ce qu’il est. Vous voyez? Il distrait les gens, il 
détourne et endort la conscience des gens sur des choses de rien que le Message de William Branham avait 
dépassées! Si ce n’est pas d’une chose banale qui s’est passée quelque part qu’il parle, c’est de l’islam sinon 
de Rome ou du catholicisme. Des choses de rien! Des choses dépassées! Vous voyez ? 
71 Aussi vrai que Dieu existe, aussi vrai, Ewald Frank est l’anti-christ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Celui 
qui a reçu pouvoir de séduire les élus si cela était possible, c’est Ewald Frank! Non pas le pape de Rome que 
Martin Luther a dévoilé il y a plus de cinq cents ans mais lui Ewald Frank. Et comme Tommy Osborn pour le 
pape protestant, de même que le pape catholique reçoit autorité pour animer l’image du dragon catholique, de 
même Ewald Frank et les enfants de William Branham sont aujourd’hui les deux sceaux de la manifestation 
physique de Satan qui reçoivent autorité pour animer l’image du dragon branhamiste. [Ndr : L’assemblée dit 
: Amen!]. Vous voyez ? Oh! Cela est venu comme une prophétie. Amen ! 
72 Ces deux bêtes sont les deux esprits qui animent toute cette diversité d’espèces branhamistes qui n’ont 
aucun rapport entre eux-mêmes et qui ne peuvent pas prendre la sainte Cène les uns chez les autres et pourtant 
procèdent du même Message. 
73 Bien ! Revenons un peu encore… A travers la Bible, nous hommes des nations, nous voyons quel 
comportement les gens ont eu devant les prophètes et ce qui caractérise les vrais prophètes. Mais ce qui nous 
sauve, c’est notre comportement devant l’Évangile de notre temps. 
74 Si vous pensez que tout ce qui est dans tel et tel livre de la Bible vous aide à avoir une bonne position 
devant le Message de votre temps, c’est très bien car le plus grand but de la Bible, c’est cela. Avec la Bible, 
vous devez savoir ce que Dieu fait en chaque génération. Comment un prophète vient, comment il est traité et 
comment tout se passe, c’est cela le but de la Bible. Mais si vous pensez que le Message de tel prophète Juif 
est ce que vous devez accepter pour être sauvé en vivant bien, détrompez-vous! Relisez donc votre Bible et 
vous verrez que le Message de tel prophète aux Juifs est différent du Message de tel autre prophète à venir, 
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parce que ce n’est pas la même dispensation, ce n’est pas la même génération, ce n’est même pas le même 
roi... Vous voyez? Comment Dieu peut-il envoyer des prophètes à Israël et condamner Israël à cause de leur 
comportement envers ses prophètes et vous les hommes des nations vous allez être sauvés tout simplement en 
croyant en de l’histoire ancienne ? Mais vous aussi pour être sauvés, Dieu doit vous envoyer des prophètes et 
Dieu verra si vous n’allez pas rejeter ses prophètes, persécuter ses prophètes, emprisonner ses prophètes ou 
tuer ses prophètes. 
75 Mais qu’est-ce que Dieu veut montrer à l’humanité à travers la Bible? Un seul et même 
Message: «RECONNAISSEZ LE JOUR ET SON MESSAGE!». [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Grâce à ce 
qui est arrivé aux Juifs, chaque génération des nations doit pouvoir avec la Bible identifier le véritable prophète 
de son temps. Voici le but de la Bible. 
76 Mais si la Bible ne vous aide pas à reconnaître votre jour de visitation et le Message de Dieu à votre 
génération alors c’est inutile de L’avoir. Le but de la Bible n’est pas que vous croyiez au Message de Malachie 
ou Sophonie ou l’Évangile de Jésus de Nazareth pour être sauvé. Vous voyez? Croire qu'on peut être sauvé en 
fondant sa foi sur un prophète déjà mort ou sur la Bible ou sur le Coran, c'est du satanisme. [Ndr : L’assemblée 
dit : Amen!] 
77 Le prophète Malachie, il y a 2400 ans de cela. Et s’il s’agit de croire en un Jésus-Christ historique qui a 
marché dans les rues de Jérusalem, toutes les églises seraient pures de son sang. Chacun allait dire: « Si j’étais 
là-bas en Israël, je ne me joindrais pas aux Juifs pour le crucifier». 
78 Mais de génération en génération,  Dieu a toujours éprouvé l’humanité par Jésus-Christ vivant en parole 
comme dans les rues de Jérusalem. Vous voyez? 
79 Au temps du prophète Élie, il vaut mieux croire et suivre Élie et ignorer tout ce que la Bible a dit avant lui 
plutôt que de suivre la loi et les prophètes d’avant Élie et rejeter Élie. Au temps du Seigneur Jésus-Christ, il 
vaut mieux croire et suivre le Seigneur Jésus-Christ et ignorer tout ce que Moïse et les prophètes ont dit avant 
lui, plutôt que de rejeter le Seigneur Jésus. Et c’est ce que les pharisiens ne comprenaient pas là-bas et c’est ce 
que les églises ne comprennent pas aujourd’hui sur toute la face de la terre. Dieu a dit à Élie: « Je t’ai réservé 
7000 hommes qui n’ont pas fléchi genoux devant Baal». Quelqu’un pouvait-il dire: «Je n’ai pas suivi Élie 
mais je n’ai pas non plus fléchi genoux devant Baal»? Non ! Ce n’est pas possible. Soit vous suivez Elie soit 
vous suivez le diable. Et aujourd’hui, soit vous suivez le prophète Kacou Philippe soit vous suivez le diable. 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Vous ne pouvez pas être sauvés en dehors du prophète vivant de votre temps. 
C’est comme si au temps de Noé, quelqu’un pouvait être sauvé en dehors de l’arche de Noé. Ce n’est pas 
possible.  
80 Bien ! Tenons-nous debout maintenant. Combien ce matin voudraient accepter ce Message? Veuillez lever 
simplement les mains afin que nous puissions prier pour vous ! Si vous croyez ce Message, si vous croyez que 
ceci est l’accomplissement de Matthieu 25:6, levez simplement la main. Que Dieu vous bénisse ! Que Dieu 
vous bénisse ! Amen ! Amen ! 
 
Chapitres similaires : Kc.60 Kc.85, Kc.88 et Kc.117 
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KACOU 60 : LE FILM DU JUGEMENT DERNIER 

(Prêché le dimanche 16 mars 2003 à Locodjro, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  
1 Maintenant frères, l'Esprit prévient expressément que des serpents s’acharneront contre ce Message mais ne 
prévaudront pas… Avez-vous déjà entendu un sifflement de serpent ? Quand un jour le Seigneur Jésus-Christ 
se tenait là devant les ancêtres de ces serpents... ils Lui disaient : « Pourquoi nous parles-tu en paraboles 
? » Et le Seigneur Jésus-Christ répondait disant : « Il faut que s'accomplissent toutes les choses qui sont écrites 
de Moi dans la loi de Moïse, et dans les prophètes, et dans les Psaumes ». Vous voyez ? C'est dans Luc 24:44. 
Et Psaume 78:2 dit : « J'ouvrirai ma bouche en paraboles, j'annoncerai les énigmes des jours d'autrefois… ». 
Ils ont dit à Jésus : « Mais les Psaumes, ce n'est rien d'autre que des chansons, tu ne peux pas te baser sur des 
chansons pour fonder ton ministère… ». C'est un sifflement de serpent ! 
2 Mais pour nous, les Psaumes, les visions, les paraboles de Jésus et même les Lamentations de Jérémie sont 
la Parole de Dieu comme n'importe quel autre verset de la Bible. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
3 Or, Matthieu 13:34-35 dit que Psaumes 78:2 est une prophétie concernant le Seigneur Jésus. Et les arrière-
petits-fils de ces serpents se tiendront toujours devant vous pour dire : « Mais, Matthieu 25 :6, n'est rien d'autre 
qu'une simple parabole ! ». C'est un sifflement de serpent ! Pour eux, Jésus devait dire : « Ainsi dit le Seigneur, 
le Royaume des Cieux sera semblable à… ». Mais en réalité, Matthieu 25:6 est un mystère, une parabole pour 
eux mais une prophétie pour nous. Jésus a dit : « Le Royaume des Cieux sera fait semblable à… » Vous voyez 
? C'est au futur. Quand Jésus parlait, l'Église ne Lui était même pas encore fiancée car c'est Paul qui le fit. Paul 
dit dans 2 Corinthiens 11:2 : « …car je vous ai fiancés à un seul Mari, pour vous présenter au Christ comme 
une vierge chaste ». Vous voyez ? C'est à cause des fils du diable que le Seigneur Jésus a parlé sous forme de 
parabole selon Matthieu 13 :10 afin que la postérité de Caïn ne comprenne pas et que leur semence soit encore 
révélée comme au temps du Seigneur Jésus. 
4 Nous savons par exemple que la parabole de Matthieu 13:24-30 est un mystère prophétique que Jésus 
interpréta du verset 36 à 43 disant même que la moisson était la fin des temps, pour dire que c'est une prophétie 
qui aura son accomplissement à la fin des temps alors que c'est une simple parabole pour vous... 
5 Ainsi donc frères, selon Matthieu 16:5, soyez en garde contre le venin et les sifflements de la postérité du 
serpent. Le Seigneur Jésus ne les identifia à aucun être vivant si ce n'est le serpent car c'est ce qu'ils sont et 
leurs sifflements retentissent encore. Vous voyez ? Les pharisiens sont morts mais leurs esprits sont là à côté 
de ce que le Seigneur Jésus-Christ est en train de faire ici. Amen ! 
6 Même si le Seigneur Jésus-Christ disait dans Matthieu 25:1 : « je pense que le Royaume des Cieux sera fait 
semblable à ceci ou cela … », je ne trouverais pas de différence. Même la pensée du Seigneur Jésus est la 
Parole de Dieu ! La parole ou les actes d’un prophète messager sont la Parole de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit 
: Amen !]. 
7 Et je voudrais dire ce matin que les paraboles sont un trésor du patrimoine oratoire de l'Afrique noire et ne 
peut dire : « c'est une simple parabole » qu'un Africain qui a raté sa base africaine. Un raté ! Un enfant bâtard, 
qui n'est Africain que de par la couleur de sa peau. Je suis né et j'ai grandi au village et je n'ai jamais vu un 
sage ou un vieillard parler sans parabole. Vous voyez ? Les sages comprendront mais les méchants et les 
insensés ne comprendront pas. Daniel 12 :10 l'a dit. [Kc.5v38] 
8 Bien ! Prenons nos Bibles ! Je vais lire Matthieu 23:34-35 et ensuite je lirai Job 33 :23-24 que j’aborderai la 
prochaine fois. Lisons dans Matthieu 23 : « C'est pourquoi voici, Moi, Je vous envoie des prophètes, et des 
sages, et des scribes ; et vous en tuerez et vous en crucifierez, et vous en fouetterez dans vos synagogues, et 
vous les persécuterez de ville en ville, de sorte que vienne sur vous tout le sang juste versé sur la terre, depuis 
le sang d'Abel le juste, jusqu'au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple et 
l'autel ». Lisons aussi Job 33 :23-24 : « S'il y a pour lui un messager, un interprète, un entre mille, pour 
montrer à l'homme ce qui, pour lui, est la droiture, Il lui fera grâce, et il dira : Délivre-le pour qu'il ne descende 
pas dans la fosse : j'ai trouvé une propitiation. » Amen ! Méditez ce passage de Job 33, je reviendrai sur cela 
comme je reviens aujourd’hui sur Matthieu 23. 
9 J'ai lu dans le livre de Saint Matthieu certes mais le premier homme que je voudrais mentionner ici est Hénoc. 
Hénoc a vécu avant le déluge. La Bible dit dans Jude au verset 14 qu'il était le septième. C'est d'abord Adam 
en Genèse 5 verset 1, au verset 3 on a Seth, au verset 6 on a Enosh, le quatrième est Kénan au verset 9, le 
cinquième est Mahalaleël au verset 12, le sixième est Jéred au verset 15 puis le septième est Hénoc. On ne 
peut pas parler des saints serviteurs de Dieu sans parler de Hénoc. Genèse 5 :24 dit : « Hénoc marcha avec 
Dieu ; et il ne fut plus, car Dieu le prit ». C'est le premier enlèvement que la Bible mentionne. 
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10 Et ce prophète Hénoc prophétisa qu'un jour Dieu allait détruire la terre par l'eau. Vous dites : « Frère 
Philippe, Hénoc a-t-il dit cela ? » Oui, Dieu le révéla au monde à travers Hénoc. En son temps, Hénoc était la 
lumière du monde et vous ne pouviez pas être sauvé ou être dans la volonté de Dieu que par Hénoc. Qui était 
donc Hénoc ? C'était le tout premier homme qui a marché avec l'Esprit et la puissance d'Élie. Hénoc rejeta 
toutes les églises, systèmes et organisations de son temps pour rester avec la révélation de Dieu. Il ne marcha 
pas sur l'enseignement d'une église ou d’une Bible mais avec Dieu. C'est là que Dieu choisit Élie pour la 
première fois. Vous voyez ? 
11 C'est ce Hénoc qui se vêtait de peaux d'animaux et qu'on devait reconnaître au travers d'Élie le Thishbite. 
C’est la première fois que l’Esprit d’Élie se manifesta sur la terre. Cet homme qui est monté au Ciel en Genèse 
5, c'est Hénoc. Cet homme qui est monté au Ciel en 2 Rois 2, c'est Hénoc. Et cet homme qui montera au Ciel 
en Apocalypse 11, c'est Hénoc. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Quand Hénoc quittait la terre, c'est la lumière 
qui quittait la terre car les églises ne La voulaient pas, le monde ne La voulait pas…. Et le jour où les fils du 
diable ôtèrent le Seigneur Jésus-Christ de la terre pour Le percher sur un bois, les ténèbres recouvrirent la terre 
car Il était la lumière du monde. [Kc.29v9] 
12 Et quand le temps de l'accomplissement de cette prophétie est venu, le monde entier savait que Dieu allait 
détruire la terre par l'eau. Et tous les systèmes religieux s'accordaient pour travailler dans ce sens selon leur 
compréhension de la prophétie. Eux tous s'attendaient à un enlèvement comme Dieu le fit avec Hénoc de qui 
tous se réclamaient après son enlèvement. Et quand le temps de l'accomplissement de cette prophétie vint, la 
terre avait atteint sept à huit milliards d'habitants. Il y avait un peu plus d'églises que maintenant. Chaque salle 
de cinéma était devenue une église et « les hommes de Dieu », il y en avait de plus puissants que Tommy 
Osborn, Benny Hinn, Reinhard Bonnké et Yonggi Cho. D'illustres écoles pastorales telles que le « Lemec 
Theological Institute », du nom de Lemec, petit-fils de Caïn et ancêtre des théologiens, jonchaient le monde. 
13 Au temps de Noé, les fils de Caïn pouvaient dire avec joie : « L'évangile a maintenant atteint les extrémités 
de la terre par la grâce de Dieu, l'amour, la tolérance et la fraternité règnent parmi nous ! Toutes les barrières 
religieuses ont été brisées. Et même par la grâce de Dieu, un méthodiste peut aller prendre la sainte cène chez 
les baptistes. ». Vous dites : « Frère Philippe, tu veux dire que le temps viendra où cela arrivera ? ». Oui 
frères, ils iront prendre la sainte cène les uns chez les autres ! Et c'est ce qu'ils faisaient et juste en ce temps-
là, malheureusement pour eux, comme dans un cauchemar, Dieu suscita Noé. Cela arrivera. Même des 
chrétiens et des musulmans et des politiciens s’assiéront ensemble sur le même banc dans les mêmes salles 
pour discuter et parler aisément. 
14 Noé n'avait pas fait la théologie, il n'avait pas un bon vocabulaire, il n'était pas instruit comme les autres 
pasteurs de son temps. Et moi qui vous parle, je ne savais même pas que j'allais être scolarisé. La grâce de 
Dieu avait prévalu sur la pauvreté de mes parents. Et par la grâce de Dieu, je sais lire et écrire. Vous voyez ? 
15 Aujourd'hui, c'est l'intellect et les richesses qui font « l'homme de Dieu » et ils disent : « l'or et l'argent 
appartiennent à Dieu » mais nous savons que Élie se vêtait de peaux d'animaux et Jean-Baptiste, celui dont le 
Seigneur Jésus-Christ Lui-même a dit qu'il était le plus grand de tous ceux qui sont nés de femme, se vêtait de 
peau d'animaux. Vous voyez ? Jusqu'à ce jour, je n'ai pas de voiture ! Je n'ai pas de veste ! Je n'ai pas de 
fauteuil ! Mais comme Noé, Élie et Jean, j'ai aussi quelque chose qu'ils n'ont pas : la lumière du jour. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. 
16 Ils sont déjà dans leur règne mais notre règne est à venir. Vous voyez ? Noé, Élie, jean et les autres, les 
véritables hommes de Dieu étaient solitaires comme Hénoc et ils condamnaient tout ce que les autres faisaient. 
Noé n'avait pas de diplôme de théologie mais il condamnait même ceux qui suivaient le Message d'Hénoc que 
lui-même Noé avait d'abord cru et approuvé. Et alors un combat s'engagea, le combat de la vérité contre des 
vérités qui se termina par le déluge. Vous voyez ? 
17 Ce qui mettait Noé en palabre avec sa génération était qu'il jugeait, condamnait et les traitait publiquement 
de sorciers au lieu de se taire et d'œuvrer calmement dans son coin. Pour eux, Noé dénigrait d'honnêtes 
serviteurs de Dieu et le comble était qu'il osait dire que nul ne pouvait être sauvé que par son Message. Noé 
prêchait que pour être sauvé du déluge, il fallait obligatoirement croire en ce qu'il disait et venir dans l'arche. 
Noé prêchait que nul ne pouvait être dans la volonté de Dieu que par son Message. Les gens lui disaient par 
moquerie : « Noé, veux-tu dire que Adam et Hénoc, nos pères qui n'ont pas cru en toi iront en enfer ? ». Vous 
voyez ? Selon leur compréhension, ce que Noé disait était si illogique qu'ils n'étaient pas effrayés. Mais Noé 
disait : « Adam et Hénoc seront jugés avec leurs générations mais quant à cette génération-ci, elle sera jugée 
par rapport à mon Message et si vous êtes de la postérité d'Adam ou d'Hénoc, vous direz « Amen » à chacune 
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de mes Paroles et vous rentrerez dans mon bateau ». Et les gens se mettaient à rire au point que Noé et sa 
petite maison avaient honte. 
18 Or en ce temps-là, il n'y avait pas de Bible et Dieu parlait à la race élue comme à Adam en Éden. Et Noé 
pouvait un jour voir, en esprit, un aigle qui volait par le milieu du ciel. L'aigle regardait sur une île et voici : 
c'était une multitude de poulets que nul ne pouvait dénombrer et leur nombre était comme les étoiles du ciel 
et l'aigle cria aux poulets disant : « Encore 40 jours et les poissons de la mer nageront sur cette île ! Ainsi dit 
le Seigneur ! Envolez-vous et venez avec moi dans les montagnes ! ». Et les poulets répliquèrent ensemble 
disant : « Nous refusons, c'est un mensonge ! ». Et pendant que Noé regardait, voici, le niveau de l'eau montait 
et les poulets criaient et sautillaient de toute leur force. Et bientôt l'île, les poulets et les arbres descendirent 
dans les profondeurs des eaux. Et la vision se retira de son esprit et Noé dit en lui-même : « Mais si ces poulets 
avaient cru en moi, comment pouvaient-ils s'envoler alors qu’ils sont des poulets ? ». 
19 Et Dieu fit voir à Noé que ce n'est pas parce que ces pasteurs ne veulent pas croire mais c’est parce qu'en 
eux-mêmes, il n'y a rien qui puisse croire … Même s'ils voulaient croire, ils ne pouvaient pas. C'est comme si 
vous entriez dans une forêt et que vous cherchiez un arbre qui peut saigner du sang. Et c'est comme si quelqu'un 
vous demandait de donner ce que vous n'avez pas. C’est comme si on demandait à un Éphraïmite de dire « 
Shibboleth », alors qu’il ne le peut pas. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Vous voyez ? 
20 Et quand Noé entra dans l'arche, Dieu laissa un petit temps s'écouler puis, Dieu Lui-même ferma la porte 
de l'arche. Vous voyez ? Dès le jour où un messager quitte la terre, le chemin du Ciel commence à se rétrécir 
comme une pyramide jusqu'à ce qu'il n'y ait plus d'issue puis Dieu suscite une autre génération de personnes 
puis envoie un autre prophète messager. Vous voyez ? 
21 Puis, après Noé, il y eut un homme et son nom était Moïse. Il devait sa renommée à la seule grâce de Dieu. 
Dans la souveraineté divine, sur la face de la terre, Dieu jeta un regard favorable sur lui. Il n'avait pas la 
sagesse, l'intelligence et la renommée de Coré, Dathan et Abiram mais il était la bouche de Dieu. Si Moïse 
disait d'aller à gauche, peu importe combien de signes et de prodiges Coré et Dathan et Abiram produiront 
pour dire qu'il faut aller à droite, vous étiez tenus d'aller à gauche avec Moïse. Même si tout le monde se met 
de leur côté, mettez-vous du côté de Moïse, mettez-vous du côté de Dieu. Et dans Nombres 16, des centaines 
de personnes, tous ceux qui ne savent pas que sur la face de la terre Dieu parle par un seul homme furent 
engloutis. Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
22 Contrairement aux Juifs, les hommes des nations n'ont pas une culture prophétique c’est pourquoi ils 
raisonnent avec un prophète. Ils ont toujours eu pour guide des rois, des empereurs, des hommes qui les ont 
dirigés par leur sagesse. C'est le type du pasteur. Vous voyez ? La raison pour laquelle les Juifs importunaient 
le Seigneur Jésus, c'est parce qu'ils savent que rejeter un prophète, c'est rejeter Dieu. Depuis Samuel, ils savent 
cela. Mais cela ne dit rien à un homme des nations. 
23 Les hommes des nations ne savent même pas ce qu’on appelle un prophète. Quelqu’un se met à faire des 
miracles pour eux c’est un prophète. Quelqu’un se donne le titre de « prophète », alors pour eux c’est un 
prophète. Vous voyez ? Mais les Juifs savent ce que c’est qu’un prophète. Les Juifs savent qu’un prophète ne 
vient pas pour prêcher ce qu’un autre prophète a dit.  
24 Et si un prophète vient aujourd’hui sur la terre, son absolu ne sera pas la Bible. Un prophète vient dire à 
l’humanité, ce que l’humanité ne sait pas. Il est unique en son temps, en sa génération. Il vient en tant que la 
Lumière et le Salut en son temps. Et en son temps, c’est lui seul qui détient les clés du royaume et nul ne peut 
être sauvé que par lui. Il est le Chemin la Vérité et la Vie. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Ainsi, ce fut le 
cas de chaque prophète dans la Bible et c’est le cas aujourd’hui avec le prophète Kacou Philippe. [Kc.2v8-9] 
25 Les nations ne savent même pas ce qu’on appelle un prophète et comment s’inquièteront-elles. Un Juif sait 
que le meilleur sacrificateur, ne peut qu’entretenir la foi du peuple, mais seul un prophète messager connaît la 
volonté de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Et dans l’ancienne alliance, dans l’ancien testament avant 
le Seigneur Jésus-Christ, la sacrificature est le type des ministères d’apôtre, prophète d’église évangéliste, 
docteur et pasteur et bishop et tous ceux que vous voyez aujourd’hui. Un sacrificateur doit uniquement répéter 
ce que le prophète de son temps a dit. Il n’a pas le droit d’apporter une nouvelle doctrine, une nouvelle 
révélation. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
26 Bien... il y a eu de puissants hommes de Dieu sur la terre... Il y a eu Jérémie. Mais avant Jérémie, il y a eu 
Urie. Dans son enfance et sa jeunesse, quand Urie allait dans les synagogues, ses yeux ne voyaient que 
d'illustres sacrificateurs, craignant Dieu… mais quand l’Éternel Jéhovah qu'il croyait être le Dieu des 
sacrificateurs et des prophètes l'appela, un combat s'engagea.  Le combat de la vérité contre l'erreur commença 
pour se terminer par sa mort. Miséricorde ! Que fit Urie ? Lisons Jérémie 26 : 15-23. Et Jérémie leur dit: 
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«  Seulement, sachez bien que, si vous me faites mourir, vous mettrez du sang innocent sur vous, et sur cette 
ville, et sur ses habitants ; car en vérité l'Éternel m'a envoyé vers vous pour prononcer à vos oreilles toutes 
ces Paroles. Et les princes et tout le peuple dirent aux sacrificateurs et aux prophètes : Cet homme ne mérite 
pas la mort ; car il nous a parlé au Nom de l'Éternel, notre Dieu.   
27 Et quelques hommes des anciens du pays se levèrent, et parlèrent à toute la congrégation du peuple, 
disant : Michée, le Morashtite, prophétisait dans les jours d'Ézéchias, roi de Juda, et Ézéchias, le roi de Juda, 
avec tout Juda, le fit-il donc mourir ? Et nous ferions un grand mal contre nos âmes. Et il y avait aussi un 
homme qui prophétisait au Nom de l'Éternel, Urie, fils de Shemahia, de Kiriath-Jéarim ; et il prophétisait 
contre cette ville et contre ce pays, selon toutes les Paroles de Jérémie ; et le roi Jehoïakim, et tous ses hommes 
forts et tous les princes, entendirent ses Paroles, et le roi chercha à le faire mourir ; mais Urie l'apprit, et eut 
peur, et s'enfuit, et alla en Égypte. Et le roi Jehoïakim envoya des hommes en Égypte, Elnathan, fils d'Acbor, 
et des hommes avec lui, en Égypte et ils firent sortir d'Égypte Urie, et l'amenèrent au roi Jehoïakim, et il le 
frappa avec l'épée, et jeta son cadavre dans les sépulcres des fils du peuple ». Vous voyez ?  Et quand Urie a 
fui, les incrédules ont dû dire : « Tu n'as pas dit que c'est Dieu qui t'a envoyé, pourquoi tu fuis pour aller en 
Égypte ? Reste ici et que ton Dieu te défende ». Vous voyez ? 
28 Et la Bible dit que pour Jérémie, ce sont maintenant les princes et le peuple qui s'élèvent pour dire aux 
sacrificateurs et aux prophètes de ne pas tuer Jérémie. Vous voyez ? Il y a une multitude de prophètes et de 
sacrificateurs d'un côté mais de l'autre côté, il y a Jérémie qui les condamne… Les sacrificateurs, ceux qui ont 
les rouleaux de Moïse en mains et les prophètes, ceux qui prétendent que Dieu leur parle, veulent tuer Jérémie. 
Vous voyez que ce n'est pas le même Dieu de Jérémie qui les conduit et qui parle à ces prophètes ? 
29 Maintenant, remarquez ceci ! Le peuple commençait à faire des remarques : Noé était seul contre tous et il 
avait raison. Michée, le morashite, était seul contre tous et il eut raison quand il était trop tard. Ils se souvinrent 
aussi que Urie, fils de Shemahia était seul contre tous et il eut raison quand il était trop tard. Élie était seul 
contre tous et il avait raison. Amos était seul contre tous et il avait raison. Vous voyez ? Le peuple commençait 
à faire attention ! Vous voyez ? Ésaïe était seul contre tous et il avait raison. Le peuple a dit aux sacrificateurs 
et aux prophètes : Non ! On doit bien voir cette fois-ci ! Toujours il y a un homme qui est opposé à nous tous 
et après sa mort on voit qu'il avait raison, cette fois, on doit bien voir ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
30  Prenons Jérémie 26 :7-8. Lisons cela : « Et les sacrificateurs et les prophètes et tout le peuple entendirent 
Jérémie dire ces Paroles dans la maison de l'Éternel. Et il arriva que, comme Jérémie achevait de dire tout 
ce que l'Éternel avait commandé de dire à tout le peuple, les sacrificateurs et les prophètes et tout le peuple 
le saisirent, disant : Tu mourras certainement ! ». Vous voyez encore ? Quand nous voyons par l'histoire que 
le prophète Ésaïe a été scié en morceaux, nous comprenons que le pouvoir de ne pas reculer devant la postérité 
de Caïn revient à Dieu seul. Quand Jérémie arrive au point de pleurer comme cela est rapporté dans Jérémie 
20 :14-18, quand le souverain sacrificateur Pashkhur le gifle et l'emprisonne, quand dans Jérémie 38 :7, ces 
mêmes pasteurs et prophètes ont fait descendre Jérémie dans une fosse, comment celui que Dieu n'a pas 
prédestiné à cette mission pourra tenir ? Et si vous êtes un prophète venu de Dieu, comment les églises peuvent-
elles vous bénir ? Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
31  Après cela, le prophète Élie. Et le même combat s'engagea, le combat contre l'esprit d'erreur qui se termina 
par l'enlèvement d'Élie. Il était seul contre les sacrificateurs, les prophètes et le peuple en son temps. Vous 
verrez que dans 1 Rois 18, il n'y avait aucun prophète à ses côtés et dans 1 Rois 19 :10, il a dit : « J'ai été très-
jaloux pour l'Éternel, le Dieu des armées ; car les fils d'Israël ont abandonné ton Alliance ; ils ont renversé 
tes autels et ils ont tué tes prophètes par l'épée, et je suis resté, moi seul, et ils cherchent ma vie pour me 
l'ôter ». Mais pour ces Juifs, ce sont des prophètes rebelles et impolis comme Élie qu'ils ont tués selon ce que 
Moïse leur a dit. Ils ne se reprochaient rien. 
32 Après Élie, je voudrais parler de Michée fils de Jimla dans 1 Rois 22. En ce temps-là, il y avait quatre cent 
prophètes puissants en Israël. Des prophètes de la tranche de Billy Graham, Ewald Frank, Baruti Kasongo, 
Ushe Praise, Tommy Osborn et Yonggi Cho. En un rien de temps, ils furent rassemblés. Ils se connaissaient, 
et ils se fréquentaient et organisaient des conventions ensemble. Ils étaient des frères en christ malgré leurs 
différences de doctrines. Mais Michée était seul et quand il venait, il était seul. 
33 Et dans 1 Rois 22 :24, Michée a dit à Achab : « Et maintenant, voici, l'Éternel a mis un esprit de mensonge 
dans la bouche de tous tes prophètes que voilà, et l'Éternel a prononcé du mal à ton sujet ». Et Sédécias, l'un 
des prophètes, s'approcha et frappa Michée sur la joue, et dit : « Par où a passé l'Esprit de l'Éternel, d'avec 
moi, pour te parler ? ».  Et nous savons que Michée est allé en prison pour cela et ce combat devait finir par 
sa mort. 
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34 Puis Dieu envoya Amos, lisons cela dans Amos 7:10 : « Alors Amatsia, sacrificateur de Béthel, envoya à 
Jéroboam, roi d'Israël, disant : Amos a conspiré contre toi au milieu de la maison d'Israël ; le pays ne peut 
pas supporter toutes ses Paroles ». Le verset 12 dit : « Et Amatsia dit à Amos : Voyant, va-t'en ; fuis au pays 
de Juda, et mange là du pain, et prophétise là, mais ne prophétise plus à Béthel, car c'est le sanctuaire du roi 
et la maison du royaume. Et Amos répondit et dit à Amatsia : Je n'étais pas prophète, et je n'étais pas fils de 
prophète ; mais je gardais le bétail, et je cueillais le fruit des sycomores et l'Éternel me prit quand je suivais 
le menu bétail, et l'Éternel me dit : Va, prophétise à mon peuple Israël. ». Vous voyez ? 
35 Je n'étais pas prophète ni fils de prophète, je ne connaissais rien de Dieu mais le 24 avril 1993, j'ai été 
appelé et commissionné pour accomplir une mission selon Matthieu 25:6 et Apocalypse 12:14. Vous voyez ? 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Élisée pouvait dire : Je n'étais pas prophète ni fils de prophète mais je 
labourais mon champ et le sort de l'Éternel tomba sur moi. 
36 L'homme le plus spirituel, le souverain sacrificateur de Béthel est en train de chasser le prophète Amos 
avec l'accord du peuple et du roi. Miséricorde ! Regardez ce qu'il dit et vous verrez que c'est ce que nous 
sommes en train de vivre. Il dit : « …le pays ne peut pas supporter toutes ses Paroles » ... 
37 Ce qui nous réjouit est que ce qui vient de Dieu finit toujours par triompher et le Cri de minuit triomphera. 
Si vous ne pouvez pas arrêter un tremblement de terre alors vous ne pourrez pas arrêter ce Message prophétique 
venu de Dieu pour atteindre le monde entier... [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
38  Puis Dieu envoya Jean-Baptiste. Son père était sacrificateur mais il s'en alla au désert pour ne rien recevoir 
de lui. C'est Dieu qui l'a envoyé, il n'avait rien à recevoir de l'homme. Vous voyez ? Que fait un prophète en 
sa génération ? Il s'en prend à l'ensemble de la sacrificature. Mais comme Dieu ne suscite pas deux messagers 
à la fois, Jean-Baptiste devait quitter la scène pour laisser la place au Seigneur Jésus. Et c'est ce qui se passa. 
39  Puis le Seigneur Jésus-Christ commença à paître Israël avec une verge de fer. Mais les sacrificateurs, les 
pharisiens, les sadducéens, les esséniens voyaient la chose autrement. Pour eux, si Jésus-Christ trouve qu'ils 
sont dans l'erreur, il doit construire une synagogue à lui et y prophétiser à ceux qui veulent L'écouter et aller 
au Ciel et c’est arrivé au Ciel qu’on verra qui a fait bien ou mal. Mais le Seigneur Jésus ne voyait pas les 
choses de cette manière. Pour Lui, Il était la lumière du monde et le dépositaire de la vérité et Il était déterminé 
à aller jusqu'au bout dans un combat dont on sait la fin, c'est-à-dire la mort du messager. Puis finalement, Il se 
trouva seul contre tous. Seul contre le peuple. Seul contre Hérode. Seul contre Pilate. Et Jean 9:22 dit que : « 
…les Juifs étaient déjà convenus que si quelqu'un Le confessait comme le Christ, il serait exclu de la 
synagogue ». Vous voyez ? 
40 Et aujourd’hui, ces mêmes fils du diable sont là sur la terre. Et ils ne disent rien parce qu'ils se disent qu’en 
parlant du Cri de minuit, ils risquent d'en faire la propagande et de rendre la chose célèbre. Mais ils finiront 
par mettre les gens en garde contre ce livre. Voici, vous êtes prévenus. Certains liront pour en tirer des 
connaissances tandis que d'autres n'en parleront pas par mesure de prudence parce qu'ils se disent que la chose 
peut venir de Dieu. Mais sachez que tous ceux-là sont des enfants du diable. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
41 Quand le Seigneur Jésus-Christ prêchait, les pharisiens disaient dans leurs synagogues… Frères, les 
pharisiens invitèrent le plus grand rabbin, grand théologien devant l'Éternel et ce jour-là, dans sa longue toge 
satinée, avec sa longue barbe, après avoir lu dans le rouleau de Moïse, il a montré que le Seigneur Jésus-Christ 
était le plus faux prophète que Satan a envoyé sur la terre depuis la fondation du monde. Il a dit des paroles 
pour endurcir le peuple, pour endurcir Israël. Il a dit des paroles comme : « Qui est-ce qui s’est sacrifié pour 
nous faire sortir de l’Égypte ? Moïse ou Jésus ?... Et tous ont crié Moïse. Et il a dit, ce Moïse est toujours 
vivant et c’est lui qui est notre prophète. Et il démontrait que Moïse n'était pas mort et il demandait qui est-
ce qui a vu la tombe de Moïse ?... Moïse n'est pas mort, Dieu l'a caché. Moïse a dit : Si un jour quelqu'un vient 
vous dire que je suis mort, ne le croyez pas. Les prophètes ne meurent pas. Leurs paroles sont vivantes et 
éternelles. Et ce pharisien disait Dieu a donné deux signes à Moïse. Et lui Jésus, quel signe Dieu lui a-t-il 
donné ? C’est un séducteur car les écritures disent que le Messie sera le Berger d'Israël, le souverain 
sacrificateur Melchisédek or les sacrificateurs doivent être de la tribu de Lévi mais ce Jésus est de la tribu de 
Juda ce qui ne concorde pas avec ce que Moïse nous a dit. Ce n'est pas biblique. En plus, il ne respecte pas le 
sabbat et ses disciples mangent sans se laver la main. Et ce Jésus ne dit rien de bon si ce n'est d’injurier les 
hommes de Dieu et les synagogues. Son Message c’est les injures : races de vipères, serpents dans l’herbe, 
tombeaux blanchis, ainsi de suite. Son Message c’est les injures, Dieu ne peut pas envoyer un homme de Dieu 
pour injurier les gens. Et tous les Juifs jubilaient. Ils criaient de joies, ils sautaient…Vous voyez ? Ils disaient : 
Ce Jésus ne dit rien de bon si ce n’est d'exploiter les défauts et faiblesses des synagogues et de séduire les 
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faibles mais Dieu soit béni, car nous sommes versés dans les écritures ! Alléluia !!!… ». Et le peuple s’écriait : 
« Amen !! Amen !! Amen!! ».  
42 Et ce rabbin continuait disant : «Ce Jésus veut conduire tout le monde à Lui seul or ce que Dieu nous 
demande, c'est d'observer la loi de Moïse !!! Et cela, on peut le faire de partout, de n'importe quelle synagogue, 
qu'on soit pharisien, sadducéen, essénien, helléniste ou hérodien. Les différences de doctrines ne sont rien !!! 
Ce qui compte, c'est Moïse, c'est de vivre bien !!! Les pharisiens, les sadducéens, les hellénistes, les zélotes, 
les esséniens ainsi de suite, c'est comme les races noire, jaune et blanche. Au Ciel, nous aurons une seule race 
!!! Nous sommes le jardin potager de Dieu composé de fleurs différentes !!! Alléluia ! … Nous sommes de 
Moïse !!! Rien que Moïse !!! Moïse a tout dit !!! Moïse a tout révélé !!!… ». Vous voyez ?  
43 Ce pharisien criait de toute sa force et le peuple jubilait. Ils étaient rassurés que le Seigneur Jésus-Christ 
était le faux prophète. Vous voyez ? Mais qui était donc ce Jésus dont on parle dans toutes les synagogues ? 
Mais qui était ce Jésus dont les disciples viennent de toutes les synagogues et de toutes les tribus d'Israël ? Qui 
est ce Kacou Philippe dont toutes les églises parlent, que prêchent les pasteurs dans leurs églises? Tout le 
monde est contre lui, tout le monde cherche à le persécuter, tout le monde souhaite qu'il soit en prison, qu'il 
meurt. Qui est donc ce Jésus ? Qui est donc ce prophète dont les disciples viennent de toutes les races de la 
terre, de toutes les langues de la terre. Qui est ce prophète ? Qui est ce prophète dont les disciples viennent de 
toutes les églises du monde ? Qui est ce prophète ? C'est l'histoire qui se répète. [Ndr : L'assemblée dit : Amen 
!]. Frères, ce rabbin était si éloquent, si convaincant, il était si biblique et après une heure de prédication, c'était 
l'apothéose. C'était des accolades de joie. Ils bénirent Dieu de ce qu'ils n'ont pas suivi le Seigneur Jésus-Christ 
et ils prièrent pour que Dieu délivre ceux qui, selon eux, ont été séduits par Jésus-Christ. Et c'est ce qu'ils 
feront encore aujourd'hui. 
44 Mais moi le prophète Kacou Philippe aussi, je réplique pour leur dire qu’ils sont le jardin potager d'Achab 
et que c'est pour ce jardin qu’ils ont tué Naboth, les prophètes et Jésus et qu’ils cherchent à crucifier encore ce 
Message. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. C'est un jardin de sang et de malédiction ! C'est pour ce jardin que 
les branhamistes ont hybridé le Message de William Branham.  
45 Vous voyez ? Dans le message de ce rabbin se trouvent plusieurs démons dont le dernier est : « Moïse a 
tout révélé ! ». C'est un vieux démon ! Quand Paul s'imposait en prophète, ce vieux démon a dit : « Jésus a 
tout révélé ! ». Quand William Branham prêchait, ce même diable a dit : « la Bible a tout révélé ! ». Et quand 
le Cri de minuit retentit aujourd’hui, ce même vieux démon dira par la postérité du serpent : « William 
Branham a tout révélé ! ». Ils sont obligés de le dire parce que leurs aïeux ont dit cela. Cela est dans leur sang. 
Vous voyez? Je parle du sang du serpent qui rampe en brousse ! 
46 De la même manière qu'il y a différents groupes sanguins et différents rhésus, c'est ainsi qu'il y a une 
différence d'affinité entre ceux qui ne peuvent pas croire ce Message et nous. [Ndr : L’assemblée dit : Amen 
!]. 
47 Or en réalité, Moïse n'avait pas tout révélé, c’est pourquoi Dieu envoya des prophètes ! … Vous voyez ? 
Paul n'avait-il pas tout révélé jusqu'à comment l'enlèvement allait avoir lieu selon 1 Thessaloniciens 4 :16-18 
? Et Paul n'a-t-il pas dit aux gens de se consoler avec cela jusqu'à ce que le Seigneur vienne ? D'où vient donc 
que Dieu envoya John Wesley, Martin Luther et William Branham et d'où vient-il que Dieu ne peut plus 
envoyer de prophète sur la terre ? Vous voyez ? 
48 Mais chose mystérieuse, le Message du Seigneur Jésus prenait de l'ampleur et ses ennemis voyant leurs 
intérêts menacés, tinrent conseil. Vous voyez ? Or ce qu'Il disait était vrai sur le fondement de la révélation 
prophétique sur laquelle déjà le Salut avait été édifié non pas dans Matthieu 16:18 mais depuis avant la 
fondation du monde. Or, même si ce que Jésus disait ne s'accordait pas avec ce que Moïse a dit, il faut croire 
! Même si les disciples ne se lavent pas les mains avant de manger, il faut croire ! Même si Jésus n'observe 
pas le sabbat, il faut croire simplement ! … [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
49 Et la Bible nous dit que ce sont les sacrificateurs qui persuadèrent le peuple de choisir Barabbas ! Lisons 
Matthieu 27:20 : « Mais les principaux sacrificateurs et les anciens persuadèrent aux foules de demander 
Barabbas et de faire périr Jésus ». Vous voyez ? Exactement comme au jour de tous les prophètes. Et ce sont 
des pasteurs et prophètes qui mettront les gens en garde contre le prophète Kacou Philippe aujourd’hui. C’est 
l’histoire qui se répète. Vous voyez ? Et le Seigneur Jésus-Christ a prédit dans Matthieu 23:34-35 qu'Il enverra 
encore des prophètes avec la vérité sur la terre et que le monde religieux les rejettera et les persécutera. Le 
monde entier les rejettera pour leur bâtir des monuments après leur mort. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
50 Reprenons maintenant Matthieu 23 pour terminer : « C'est pourquoi voici, moi Je vous envoie des 
prophètes, et des sages, et des scribes ; et vous en tuerez et vous en crucifierez, et vous en fouetterez dans vos 
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synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville, de sorte que vienne sur vous tout le sang juste versé sur 
la terre, depuis le sang d’Abel le juste, jusqu'au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le 
temple et l'autel. » 
51 Bien ! Que dit le Seigneur ? Je vous ai envoyé des prophètes ? Non ! Mais : je vous envoie dans le futur, 
des prophètes ! Vous en avez tué ? Non ! Mais… « Vous en tuerez et vous en crucifierez, et vous en fouetterez 
dans vos synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville ». Le Seigneur Jésus-Christ enverra des 
prophètes sur la terre, des prophètes comme ceux de l'Ancien Testament. 
52 Que signifie prophète ? D'origine hébreu, le mot nabi signifie « porte-parole ». Le pluriel est Nebiim, c'est-
à-dire : « des porte-paroles ». Pas des porte-onctions ou des porte-miracles mais porte-parole ! Un prophète 
c'est tout d'abord le porteur d'un Message de Dieu pour l'humanité. Et quand Dieu envoie un prophète messager 
sur la terre, cela veut dire qu'il n'y a plus de vérité sur la terre. Et il parle, et juge et condamne pour Dieu, avec 
la seule autorité qui revient à Dieu seul. Quand un prophète messager est sur la terre, il n'y a de vérité et de 
Salut qu'auprès de lui. Et nul ne peut servir Dieu qu'auprès de lui. Et Dieu confirme son Message par des signes 
et des prodiges. Et s'il est vrai, le monde religieux le rejettera. Et il sera seul contre tous. Pourquoi ? Parce qu'il 
représente une menace pour l’intérêt et l'autorité de beaucoup de gens. Et nul ne peut croire en lui sans perdre 
au moins pour un temps ce qu'il était. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. [Kc.2v9] 
53 Et regardez dans l’assemblée ! Vous voyez le Frère Oscar qui est assis là, il y a trois mois, il était pasteur 
associé dans une église évangélique. Le pasteur Akobé et bien d'autres encore. De pasteurs qu'ils étaient, ils 
deviendront de simples fidèles ? Ce n'est pas facile mais ce qui est impossible aux fils du diable est possible 
aux fils de Dieu. Vous voyez ? Comment ces pasteurs et prophètes avec leurs familles, nourris et logés par 
leurs églises feront-ils ? Vous voyez ? 
54 Si un homme se dit prophète et qu'il va s'associer à d'autres prophètes pour des séminaires, conventions et 
conférences, prenez la fuite, c'est un loup ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
55 Maintenant, écoutez cette parabole que le Dieu des Cieux adresse à l’humanité : Une brebis allant loin de 
son enclos, laissa des instructions à ses petits disant : « Fermez la porte et couchez-vous et ne l'ouvrez qu'à 
mon retour ! ». Et ils dirent : « Maman, nous avons compris mais apporte-nous beaucoup d'herbes à ton retour 
! » …Elle les flaira affectueusement et s'en alla. Aussitôt, un loup qui était à l'affût s'approcha et dit : « Oh ! 
Vous dormez déjà ? Ouvrez la porte je suis un agneau comme vous, je viens de la part de votre mère pour les 
herbes que vous avez demandées. Ouvrez la porte ! ». Vous voyez ? Il est venu avec la parole de leur maman, 
la parole de leur absolu. Il est venu avec la Parole de Dieu. Mais les agneaux se regardèrent et dirent : « Es-tu 
des nôtres ? ». Le loup répondit : Je suis des vôtres, ouvrez-moi et vous verrez ma laine blanche et vous verrez 
que je suis des vôtres… ». Puis l'un des agneaux eut la sagesse de regarder sous la porte et que vit-il ? Non pas 
des sabots mais des pattes de loup avec des griffes qui apparaissaient légèrement sous une épaisse peau de 
brebis. Et il s'écria : « C'est un loup ! Regardez ses pattes sous la porte ! ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
Et le loup se sentant dévoilé, prit la fuite. Vous voyez ? 
56 Il est vrai que nous avons besoin d'herbes, c'est-à-dire de miracles et de Parole mais sachons que nous 
tomberons malades encore et même nous mourrons. N'engageons pas nos âmes avec des miracles de séduction. 
Le Seigneur Jésus-Christ veut une Église sage selon Matthieu 25 car Lui-même est la consommation de la 
sagesse. Selon ce que nous avons retenu de Noé, de Jérémie, d'Élie et de tous les véritables prophètes de Dieu, 
dès qu'un prophète s'approche et dit qu'il a suivi une formation théologique, c'est un loup ! Dès qu'un prophète 
s'approche non pas avec un Message qui est la lumière de sa génération mais avec une église, c’est un loup ! 
Dès qu’un prophète s’approche avec une mission, un ministère ou des paroles de connaissance et non avec le 
message prophétique de son temps, c'est un loup ! Il doit venir avec un Message prophétique qui ouvrira les 
yeux des élus de sa génération. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
57 La Parole de Dieu ne vient qu'au prophète et le prophète vient vers le peuple avec la Parole car au 
commencement était la Parole et si nous sommes de purs enfants de Dieu, purs produits de la Parole, nous 
croirons pendant que tout le monde rejette cela. L'Église est par définition l'ensemble de tous ceux qui sont 
sortis des églises pour se rassembler autour du Message de leur temps. Vous voyez ? Dès qu'un prophète 
apparaît et commence à fraterniser avec un autre prophète alors qu'ils ont fondé des églises, des missions ou 
ministères différents, ce sont des loups et ne manquez pas de leur dire que c'est l'esprit du diable qui les conduit. 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Dès qu'un homme s'approche et qu'il dit être prophète, demandez-lui son 
appel, sa commission et où est-ce que dans la Bible Dieu a dit que quelqu'un allait venir pour accomplir ce 
qu'il est en train de faire. Par exemple : Ésaïe 40:3 a annoncé que Jean-Baptiste allait venir et Jean-Baptiste 
lui-même a dit cela dans Matthieu 3:1-3. Ésaïe 61 avait annoncé le Seigneur Jésus et le Seigneur Jésus-Christ 
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a dit cela dans Luc 4:16-21… Et Ésaïe 49:6 parlait de Paul disant : « Je t'ai établi pour être la lumière des 
nations, afin que tu sois en Salut jusqu'au bout de la terre » et Paul a dit cela dans Actes 13:47… [Kc.2v12] 
58 Et pour terminer, je voudrais dire ceci : Tout le monde reconnaît y compris Ewald Frank que nous sommes 
à minuit et William Branham à la fin de son ministère a dit qu'on était à minuit moins. Et comment quarante 
ans après William Branham, ne serions-nous pas à minuit ? Vous voyez ? Et sur la base de Daniel 12, vous 
n'avez pas besoin de Matthieu 25:6 pour croire. Et sur la base d’Apocalypse 12:14, vous n'avez pas besoin de 
Matthieu 25 :6 pour croire qu'il doit y avoir un Cri de minuit. Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
Au temps du soir, Satan a dit que la Colonne de Nuée était un simple nuage de Tucson, si à minuit, il vous dit 
que Matthieu 25:6 est une simple parabole, présentez-lui cela. Présentez-lui Josué 6, présentez-lui 1 Rois 19, 
présentez-lui Esther ! Présentez-lui Ésaïe 30. Présentez-lui toute la Bible ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
59 Maintenant, remarquez que dans une vision, William Branham fut recueilli auprès des siens. Ce qui devait 
arriver à sa mort, Dieu lui permit de voir cela. Mais remarquez que William Branham n'a pas vu Moïse, il n'a 
vu ni Jérémie, ni Paul, ni Martin Luther, ni John Wesley. Vous voyez ? Chaque messager était avec son groupe. 
Quand le messager rentre, Dieu ferme la porte car le temps de grâce pour cette génération diminue et prend 
fin et l'obscurité s'installe à nouveau. Vous voyez ? Quand Noé rentra dans l'arche, une prolongation de grâce 
fut accordée à la terre pendant sept jours ! Mais cela n'est pas toujours évident car, quand Moïse rejoignit son 
groupe, la porte fut fermée. Quand Moïse rentra après son ministère, la porte fut fermée sur Moïse et son 
groupe. A partir de Josué, nul ne pouvait entrer avec Moïse. Ceci est une révélation particulière. Tous ceux 
qui venaient après cela, Moïse leur disait d'aller vers celui qui vendait l'huile après lui, c'est-à-dire Josué. Dieu 
a toujours eu un homme sur la terre en qui il faut croire selon Jean 6:28-29, pour avoir la Vie éternelle. L'œuvre 
et la volonté de Dieu, c'est de croire en celui qu'Il a envoyé. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
60 Ils ont dit à William Branham là-bas : « Paul est avec son groupe ! Quand tu finiras ton ministère, tu seras 
recueilli auprès de nous et tu seras jugé d'après ce que tu as prêché… ». Et quand Paul viendra, il ne dira pas 
ce qu'il a fait quand il était sous la loi mais tout commencera pour Paul le jour où cette lumière a resplendi sur 
le chemin de Damas et que cette voix lui a parlé. Et si cette voix de Actes 9 est de Dieu alors heureux sont 
tous ceux qui l'ont suivi et malheur à tous ceux qui ne l'ont pas suivi. Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen !]. Paul viendra avec son groupe. Il se présentera et dira : « Seigneur, Tu m'as appelé dans une vision 
selon la mission d'Ésaïe 49:6 et j'ai reçu de Toi tout ce que j'ai prêché… ». Si Dieu ne reconnaissait pas Paul 
tout était fini pour ceux qui ont suivi Paul. Quand Moïse s'avancera à la barre du jugement du trône blanc, il 
dira : « Seigneur, un jour alors qu'on était encore en Égypte, un ange m'a appelé d'un buisson ardent et m'a 
commissionné… ». Et de la même manière, tous s'approcheront avec leur groupe, ceux qu’ils ont connus sur 
la terre : Martin Luther et son groupe... Jean Calvin et son groupe... John Wesley et son groupe...Ceux qu’ils 
ont connus et avec qui ils ont marché sur la terre. 
61 Et après eux, nous voyons maintenant les luthériens qui venaient. Les luthériens dirent: « Seigneur nous 
avons aussi cru en Martin Luther, ton saint serviteur ! ». Et quand ils ont dit cela, Luther s'est écrié 
disant: « Moi !!! Je ne vous ai jamais connus !!! Où m'avez-vous vu ? En quelle année avez-vous cru ? ». Ils 
ont dit : « En 1560 ». Mais Luther a dit : « En 1560, c'était Jean Calvin ! Amenez-les chez Jean Calvin ». [Ndr 
: L’assemblée dit : Amen !]. Mais Jean Calvin les ayant vu a dit : « Seigneur tous ceux-ci se disaient luthériens 
quand je prêchais sur la terre » et Jean Calvin les ramena à Martin Luther qui les condamna. Dans Luc 23:7 et 
11 : « Pilate ayant appris que Jésus était de la juridiction d'Hérode Le renvoya à Hérode. ».  
62 Que se passera-t-il au jugement du trône blanc ? D'abord les pharisiens venaient et au lieu de Moïse, ils 
virent les douze apôtres et Jésus de Nazareth selon Matthieu 19:28. Ils prirent peur et dirent : « Nous sommes 
des disciples de Moïse ! ». Vous voyez ? C'est ce qu'ils ont dit à Jésus dans Jean 9:28. Et Jésus a dit : « Dans 
ce cas, emmenez-les à Moïse ». Vous voyez ? Et étant arrivé à Moïse, Moïse leur a demandé : « Mais je ne 
vous ai jamais connu sur la terre, étiez-vous dans le désert avec moi ? Quand Coré, Dathan se révoltaient, 
étiez-vous de mon côté ?  Vous connaissez Aaron et Marie ? ». Les pharisiens ont dit : « Non ! ». Moïse était 
étonné et il a dit : « Vous étiez donc avec moi en Égypte mais seulement vous n'êtes pas sortis? ». Les 
pharisiens ont dit: « Non ! Nous avons vécu sur la terre en l'an 30, l'an 40 par-là ! Mais nous étions fidèles à 
toi, nous sommes tes disciples ! ». Moïse a dit : « L'an 30, là c'est Jésus-Christ ! Mais !!! Pourquoi donc dites-
vous que vous êtes de moi ? … Ne vous avais-je pas dit que le Seigneur votre Dieu allait vous susciter un 
prophète comme moi ? Allez donc à Jésus ! ». Ils ont dit : « Pardon, Moïse, ne nous fais pas cela ! Nous t'avons 
défendu sur la terre ! Nous te supplions donc de nous accepter auprès de toi ! » Mais Moïse leur a dit : « Mais 
quand vous étiez sur la terre qui était le prophète en ce temps-là ? Est-ce moi ou Jésus ?». Ils ont dit : « Nous 
savions que Jésus prêchait sur la terre. ».  Moïse a dit : « Mais c’est cela. C’était le prophète de votre temps. 
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Il était vivant sur la terre vous Le connaissez ! Mais moi vous ne me connaissez pas. Vous ne connaissez pas 
Aaron, Marie. Vous ne connaissez personne de mon lot, vous n’êtes pas de mon lot. Vous êtes du lot de Jésus-
Christ et des apôtres. C’est en eux que vous deviez croire pour être sauvés. ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen 
!!]. Et les pharisiens avaient peur en entendant le Nom de Jésus et des apôtres, ils savaient que ceux-là sur la 
terre les condamnaient et que dans le Ciel ils les condamneront. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Quand les 
pharisiens avaient entendu le Nom de Jésus, leur cœur s'était coupé ! Un froid les a traversés. Ils se souvenaient 
que Jésus leur avait dit sur la terre dans Jean 5:45 : « Ne pensez pas que Moi, Je vous accuserai devant le 
Père ; il y en a un qui vous accuse, Moïse en qui vous espérez ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
63 Nous savons que la Parole de Dieu est un jugement pour les fils du diable et quand ils disent : « Nous 
sommes de Moïse ! », faisant appel à quelqu'un qui est déjà mort, c'est dire qu'ils ont perdu le procès, devant 
les vivants. Nous sommes de tel et tel prophète déjà mort ! Vous voyez ? Quand les pharisiens ont fait appel à 
comparaître devant Moïse, l'audience a été acceptée mais le Seigneur Jésus-Christ leur a dit que Moïse allait 
les condamner. 
64 Donc pour tout simplifier, Dieu a prévu le jugement du grand trône blanc qui est le type du sanhédrin Juif, 
le type de notre Cour suprême ici. Vous voyez ? Pour ne pas accepter Jésus, ils se sont inscrits sur la liste des 
disciples de Moïse. Ils ont dit dans Jean 9:28 : « … nous sommes disciples de Moïse ». [Kc.85v36] 
65 Comment pouvez-vous être disciples de celui que vous n'avez pas connu sur la terre et qui n'a même pas 
vécu dans la même génération que vous ? 
66 Or après Moïse, Baruc fils de Nérija a été disciple de Jérémie et Élisée a été disciple d'Élie. Vous voyez ? 
Et plus de mille ans après, ils se sont érigés en disciples de Moïse pour ne pas accepter Jésus-Christ, la lumière 
de leur temps. Et aujourd'hui, les arrière-petit-fils de ces pharisiens, que l'enfer attend, ont prolongé et 
continuent de prolonger la liste des apôtres et des disciples de Jésus. Aujourd'hui, en l'an 2003, ils sont apôtres 
et disciples de Jésus de Nazareth qui marchait dans les rues de Jérusalem et qui avait douze apôtres et soixante-
dix disciples bien comptés. Vous voyez ? 
67 Mais le diable ne peut séduire que celui qui est né pour être séduit. Car la Bible dit que si cela était possible, 
les élus allaient être séduits mais ce n'est pas possible ! Dieu est bon et dans sa bonté, il permettra qu'un jour 
les écailles de l'aveuglement tombent de nos yeux. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
68 Ils font appel pour comparaître devant le trône blanc mais quant à ceux qui ont cru au Message de leur 
temps, ils ne viendront point en jugement, ils ont été déjà jugés à travers la crucifixion de Jésus-Christ. Moïse 
sera comme le président de la Cour suprême de tous ceux qui ont vécu là-bas dans le désert du Sinaï comme 
aussi William Branham le sera pour ceux qui ont vécu pendant qu'il était la lumière du monde selon Jean 9:5. 
Et moi Kacou Philippe qui vous parle, je le serai pour cette génération. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Tous 
ceux qui sont sur la terre aujourd’hui, qu’ils croient en moi ou pas, ils sont sous ma juridiction ! Et un jour 
devant Dieu, au jugement du grand trône blanc, nous paraîtront là-bas devant Dieu. Je vois le film du jugement 
dernier. Amen ! Alléluia ! 
69 Les églises évangéliques, descendants des pharisiens vinrent et dirent à Celui qui est assis sur le 
trône: « Nous sommes de Jésus, nous n'avons rien cru si ce n'est en Jésus ! ». Mais le Seigneur Jésus-Christ 
leur dira : « Etiez-vous en Israël quand J'étais sur la terre ? Quand J'étais sur la terre, J'ai même dit à mes 
disciples de ne pas aller vers les gens des nations car mon ministère était parmi mes frères juifs, comment 
donc vous, hommes des nations, vous dites : Nous sommes de Jésus, nous étions tes disciples sur la terre ? … 
Pourquoi dites-vous cela? Ne vous avais-Je pas promis sept étoiles qui sont sept anges que vous devriez 
écouter pour être sauvés ? Pourquoi ne les avez-vous pas écoutés ? Retirez-vous de Moi, ouvriers d'iniquités 
! ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Vous voyez ?  
70 Le Seigneur Jésus a dit : « N'ai-Je pas dit dans Jean 9 :5 que : « PENDANT QUE Je suis dans le monde, 
Je suis la lumière du monde » vous n’avez pas lu dans la Bible que, avant Moi selon Jean 5 :35, Jean-Baptiste 
était la lumière du monde ? Et que, quand Je ne serai plus sur la terre d'autres prophètes seront la lumière du 
monde pour vous éclairer à l'exemple de Paul ? ». Vous Voyez ? Ils auront la bouche fermée ! [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. Après le Seigneur Jésus-Christ, Paul a dit, Dieu m’a établi comme LA lumière du 
monde. Non pas une lumière du monde mais LA lumière du monde. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Et telle 
et telle église s’approchait et c’était la même chose.  
71 Le président de l’église de pentecôte s’approchera avec une grosse bible serrée contre son cœur et il dira 
: « Seigneur, je suis l'apôtre Yao Bio, j'ai fait beaucoup de miracles en ton Nom ». Le Seigneur Jésus-Christ 
lui dira : « Tu dis être apôtre mais pour lequel de mes messagers étais-tu apôtre ? ». Il dira : « Seigneur, par 
prudence, je n'ai cru en personne que Toi, c'est de ton Évangile que j'étais apôtre ». Le Seigneur lui dira 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
: « Mes apôtres étaient au nombre de douze, tu étais lequel ? » [Ndr : L’assemblée crie : « Amen ! », Frère 
Philippe arrête un moment] … Et le grand et illustre Yao Bio, président de la grande église de pentecôte eut 
la bouche fermée et le Seigneur dit : « Liez-le et jetez-le dehors, là où il y aura des pleurs et des grincements 
de dents. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Ne vous avais-Je pas dit que l'heure était venue où l'adoration serait 
en esprit et en vérité et que ce n'est pas en Israël qu'il fallait regarder ? Ne vous avais-Je pas dit que Je 
marcherais parmi les Nations au milieu de sept lampes d'Or ?  
72 Ne vous avais-Je pas dit que comme l'éclair part de l'Orient et apparait en Occident, ainsi Je me révélerais 
à toutes les nations de la terre ? Ne vous avais-Je pas dit dans Matthieu 23:34-35 que J’enverrai encore des 
prophètes sur la terre ? Et quand Paul était en scène en Orient, n'était-ce pas Moi ? Et quand Antipas était en 
scène selon Apocalypse 2:13, n'était-ce pas Moi ? Quand mon serviteur Martin de Tours était en scène en 
France, n'était-ce pas Moi ? Et quand Jean Calvin était en scène en Suisse, n'était-ce pas Moi ? Et quand Jean 
Huss, Saint Patrick, John Wyclif... étaient en scène, n'était-ce pas Moi ? Et quand Martin Luther était en scène 
en Allemagne, n'était-ce pas Moi ? Et quand John Wesley était en scène, n'était-ce pas Moi ? Et quand William 
Branham était en scène, n'était-ce pas Moi ? Et quand Matthieu 25 :6 s'accomplissait en Kacou Philippe, n'était-
ce pas Moi ? Pourquoi n'avez-vous pas cru en eux ? De la même manière que J'ai envoyé Élie le Thishbite, 
Jérémie, Habacuc, Aggée, Osée, Zacharie, Amos, Sophonie, Ésaïe... et tous les prophètes aux Juifs, ainsi à 
vous aussi, J'ai envoyé ceux-ci selon ma promesse de Matthieu 23:34 et vous les avez rejetés ! Retirez-vous 
de Moi, ouvriers d'iniquité ! ». [Ndr : L’assemblée crie de joie, Frère Philippe arrête encore un peu].  
73 Et alors Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas 
Malafaia, Paula White et Joyce Meyer s’approchèrent comme l’apôtre Yao Bio et c’était le même jugement et 
la même sentence ! Et Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. 
Joshua, David Oyedepo, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, et Dante Gebel s’approchèrent comme l’apôtre 
Yao Bio et c’était le même jugement et la même sentence ! Et Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, 
John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón et Guillermo 
Maldonado s’approchèrent comme l’apôtre Yao Bio et c’était le même jugement et la même sentence ! Et les 
saints anges et toutes les créatures qui sont dans le Ciel criaient de joie disant : Alléluia ! Hosanna ! Alléluia ! 
Hosanna ! [Ndr : L’assemblée crie Alléluia ! Hosanna !]. 
74 S'il y a un vautour ici, qu'il reste tranquille car les aigles mangent. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Nous 
sommes des poissons, nous sommes nés poissons et nous ne demandons pas aux crabes de devenir poissons 
comme nous, ni à des corbeaux de devenir des aigles comme nous !  
75 Quelqu'un se lève, bâtit une organisation religieuse appelant cela église et se proclame apôtre, pasteur, 
docteur, évangéliste ou disciple… non pas du prophète messager de son temps mais de Jésus de Nazareth qu'il 
n'a pas connu et des gens le suivent comme des animaux. Vous voyez ? Or c'est une vieille pratique païenne. 
Je cite seulement deux exemples : je vais lire cela ! [Ndr : Frère Philippe cherche la page] … C’est Daniel-
Rops, Histoire de l'Église des apôtres, … page 157, je vais lire cela : « Et quand l'empereur Constantin sentira 
approcher sa fin, il fera édifier une basilique en l'honneur des saints apôtres avec douze sarcophages de 
porphyre commémorant leur mémoire et un treizième étant réservé pour lui ». 
76 Et vous savez que la plus grande basilique au monde se trouve en Côte d'Ivoire avec treize images, celle de 
Houphouët Boigny, représentant un treizième apôtre de Jésus. Vous voyez ? Et comme Constantin et 
Houphouët, vous êtes libres de prolonger la liste des disciples et apôtres de Jésus comme aussi vos pères se 
sont faits disciples de Moïse au lieu d'accepter le Seigneur Jésus-Christ, la lumière de leur temps. Vous 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, vous, missions et ministères si Dieu sauve l'un de vous 
ou l'un de ceux qui vous suivent, Il doit présenter des excuses aux pharisiens et les sauver tous y compris Judas 
Iscariote ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
77 Mais nous savons que Dieu n'envoie jamais une église sur la terre mais un Message et ceux qui sortent des 
organisations pour se rassembler autour de ce Message ce sont eux qui forment l'Église. Mais d'abord un 
Message, quelque chose de nouveau que le monde ne sait pas et qui vient comme la lumière du monde. Vous 
voyez ? Avec Moïse, Il apporta la loi, et chaque prophète est venu avec un Message... pas avec une synagogue 
mais un Message contenu dans un livre. Vous ne verrez jamais l'église ou la synagogue du prophète tel mais 
un Message…Et c’est par ce Message que sa génération est jugée sur la terre et que sa génération sera jugée 
devant Dieu dans le Ciel. 
78 John Wesley dira aux Luthériens qui refusaient son Message sur la terre : « Ne pensez pas que moi John 
Wesley, je vous accuserai devant le Père ; il y a un qui vous accuse, Martin Luther en qui vous espérez ». 
William Branham pouvait dire aux méthodistes : « Ne pensez pas que moi William Branham, je vous accuserai 
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devant le Père ; il y a un qui vous accuse, John Wesley en qui vous espérez ». Et je peux dire aux branhamistes 
: « Ne pensez pas que moi Kacou Philippe, je vous accuserai devant le Père ; il y a un qui vous accuse, William 
Branham en qui vous espérez ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Au jugement, les branhamistes qui ont 
entendu le Cri de minuit et rejeté venaient et c'était pareil. C'est prophétique ! 
79 Si vous avez vécu sur la terre en l’an 2002, vous êtes sous la juridiction de Matthieu 25:6. Que vous soyez 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ou membre de l’islam ou du judaïsme ou missions et 
ministères, si c'est Dieu qui m'a donné ce Message… Comme Ésaïe et Jérémie, celui qui vous condamnait sur 
la terre depuis 2002 sera votre juge devant Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
80 Et alors, les pharisiens traînèrent leurs longs parchemins vers la barre et dirent : « Nous sommes de 
Moïse». Ils allaient dire aujourd'hui : « Nous sommes de Jésus ! » [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. C'est en 
cet instant que d'autres parmi les branhamistes sont venus à la barre ! Et ils ont dit : « Seigneur, nous n'avons 
pas rejeté le prophète Kacou Philippe mais par mesure de prudence, on attendait la confirmation pour nous 
joindre à lui… ». Et le Seigneur leur dira : « Mais vous qui avez le Message du soir vous attendiez quel signe 
??? Quelle confirmation !!!…Ils diront : « Seigneur, n'as-tu pas confirmé William Branham par la Colonne 
de Feu ? » …Et le Seigneur leur dira : « Quelle confirmation a permis d'admettre Jérémie, Ésaïe, Aggée, Osée, 
Joël, Daniel, Sophonie, Habacuc… Martin Luther, John Wesley, et autres ? Vous qui avez la notion de 
prophète, vous attendiez la confirmation pendant que des prostituées baptistes, méthodistes, catholiques et 
pentecôtistes rentraient ??? Ai-Je signé un pacte de confirmation avec vous ??? La Bible dit-elle que J'étais 
obligé de faire cela ??? Retirez-vous de Moi et allez dans le feu qui a été préparé pour vous depuis avant la 
fondation du monde !!! ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Et c'est William Branham lui-même qui les 
condamna devant Dieu selon Jean 5:45 ! 
81 Sachez que quand vous avez rejeté l’Évangile de votre temps, c'est fini pour vous !!! Vos jeûnes et prières 
sont des abominations ! Votre zèle, vos fruits de Galates 5:22 sont des abominations et par-dessus tout, votre 
Jésus est Satan. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
82 Quand un prophète messager est en train de prêcher, tout pasteur, docteur, prophète, évangéliste ou apôtre 
qui n'apporte pas son Message est du diable. Vous êtes tenus d'être l'écho de son Message sinon c'est le diable 
que vous servez. [Kc.45v2-3]  
83 Quand Noé prêchait, vous ne pouviez servir Dieu qu'en amenant les gens à croire au Message de Noé. 
Quand Jérémie prêchait, vous ne pouviez servir Dieu dans vos synagogues qu'en amenant les gens à croire ce 
que Jérémie disait. Quand le Seigneur Jésus-Christ prêchait, vous ne pouviez servir Dieu qu'en amenant les 
gens à suivre le Message de Jésus. Quand Amos prêchait, Dieu ne pouvait reconnaître la sacrificature 
d'Amatsia que s'il reconnaissait Amos car la Bible dit dans Jean 6 :28-29 que… lisons cela : « Et ils lui dirent 
donc : Que ferons-nous pour faire les œuvres de Dieu ? Et Jésus répondit et leur dit : C'est ici l'œuvre de Dieu, 
que vous croyiez en celui qu'Il a envoyé ». Vous voyez ? 
84 Vous ne pouviez servir Dieu à moins de croire en celui qu'Il vous a envoyé aujourd'hui. Que celui qui a des 
oreilles pour entendre, entende ! 
 
Chapitres similaires : Kc.59, Kc.85, Kc.88 et Kc .117 
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KACOU 61 : LE MYSTÈRE DE L’INFAILLIBILITÉ 

(Prêché le samedi soir 28 avril 2007 à Anyama, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Je voudrais maintenant répondre à des questions. Il y a deux petites questions auxquelles je voudrais 
répondre avant de commencer. Vous tous qui êtes là pour la première ou la deuxième fois, soyez les 
bienvenus… 
2 Bien ! La première question est: « Frère Philippe, la Bible dit dans Jean 5 qu’à Jérusalem il y avait un 
réservoir d’eau appelé Béthesda et qu’à de certaines saisons, un ange descendait pour l’agiter. Frère, s’agit-
il d’un ange de Dieu ou d’un ange de Satan ? ». 
3 Bien, Vous voyez ? Posez cette question à n’importe quel théologien, il passera simplement à côté. Parce 
qu’il dira que c'est soit un ange de Dieu, soit un ange de Satan. Or la réponse est que c’est un signe perpétuel 
de Dieu à toute la terre de génération en génération. Vous avez l’impression qu’il s’agit d’un seul ange mais 
il ne s’agit pas d’un ange mais de plusieurs saints anges de Dieu qui descendaient là. Et non pas chaque mois 
ou chaque année mais à de certaines saisons arrêtées de la part de Dieu Lui-même et ce réservoir c’est le 
réservoir de la Vie éternelle, la révélation prophétique de la part de Dieu à une génération. Il pouvait y avoir 
des réservoirs catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes y compris ceux de l’islam et du judaïsme 
mais Dieu ne reconnaissait qu’un seul réservoir, celui de Béthesda! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Et si 
vous êtes un fils de Dieu, vous devez vous tenir tranquille et attendre jusqu’à ce qu’au temps marqué, selon 
les promesses et prophéties bibliques, un ange vienne du Ciel de la part de Dieu pour L’agiter. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. 
4 Si un révérend, un bishop, un big prophète, un dirigeant catholique, protestant, évangélique, branhamiste ou 
dirigeant de l’islam ou du judaïsme L’agite, il ne fera que polluer le réservoir. Peu importe qui agitera cette 
eau, que ce soit Gamaliel ou le plus grand théologien du monde, il ne fera que polluer cette eau. Il faut que ce 
soit un ange venant du Ciel et au moment indiqué. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Si vous êtes un élu et 
que, Ewald Frank, Baruti Kasongo, Tommy Osborn ou Billy Graham ou le pape de Rome agite la Bible, vous 
fuirez aussi loin que vous le pouvez ! En dehors d’un ange de Dieu, si vous vous jetez dans le réservoir, c’est 
la mort ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
5 C’est la même Bible, le même réservoir mais tout dépend de celui qui l’agite ! Ce doit être un ange venant 
du Ciel, c’est-à-dire un messager de Dieu. Ange signifie messager [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Ce doit 
être d’abord un ange céleste puis un ange terrestre comme vous l’avez vu le 24 avril 1993 dans la vision. Et 
pendant que l’ange est en train de l’agiter, c’est à ce moment que vous devez y venir ! Non pas après, mais à 
l’instant pendant que l’ange est en train d’agiter l’eau. Quels que soient vos péchés, Daniel 12 dit que vous 
serez purifiés, blanchis et affinés. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. N’attendez pas quarante ans après le 
messager, mais soyez du nombre des prémices! Vous voyez ? 
6 Un théologien n’a pas le droit de L’agiter! Si quelqu’un vient s’y jeter avec un diplôme en théologie ou après 
un jeûne de 40 jours, restez en dehors de cela. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Ce doit être un prophète 
messager vivant puis quelqu’un vous y fera descendre comme le dit cet infirme. Vous voyez ? Au buisson 
ardent, il y eut d’abord un ange puis Moïse fit descendre le peuple dans le réservoir. [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen !]. Il y eut d’abord un ange sur le chemin de Damas puis Paul fit descendre ceux de son temps dans le 
réservoir. Il y eut d’abord un ange au fleuve Ohio puis William Branham fit descendre ceux de son temps dans 
le réservoir. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
7 Et ce réservoir est l’ensemble des promesses et des mystères contenus dans la Bible pour chaque génération 
et dont la révélation est pour la délivrance, la purification et la rédemption des élus. Par exemple, pour les sept 
âges de l’Église, l’ange pour la première saison qui a agité l’eau de la Parole est Paul. Puis après cette saison, 
au IIème siècle un autre messager est sorti du Ciel pour venir agiter l’eau…et celui de notre saison est celui de 
Matthieu 25:6 comme vous l’avez vu dans la vision du 24 avril 1993. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
8 Les prophètes messagers sont des anges de Dieu. La Bible dit que les prophètes sont des Dieux. Un prophète 
est à la fois dans la dimension de Dieu, dans la dimension des anges en tant que messager de Dieu et dans la 
dimension des hommes. Vous voyez ?  
9 Moïse aidait les gens à descendre dans cette eau mais celui qui l’avait agitée, c’était l’ange du buisson ardent. 
Paul aidait les gens à descendre dans le réservoir de son temps mais celui qui l’avait agité, c’était l’ange sur le 
chemin de Damas. Amen ! 
10 Bien ! La deuxième question est : « Frère Philippe, la Bible parle de sept anges célestes. D’où vient-il qu’il 
y a plus de sept anges terrestres ? ». 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
11 Merci ! Tu ne comprends pas comment sept anges célestes puissent correspondre à plus de dix messagers 
terrestres. Mais comment donc expliques-tu que dans Apocalypse 4 :7, il y a quatre animaux qui agiront au 
cours des sept âges de l’Église des nations. Si quatre animaux correspondent à sept anges célestes alors sept 
anges célestes correspondront aussi à autant d’anges terrestres que Dieu trouvera bon d’envoyer. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. Jusqu’à ce qu’Il vienne, il y aura des prophètes messagers sur la terre. Et après moi, 
il y aura un autre prophète messager sur la terre. Mais pour ce qui est du Salut, retenez que, de tout temps, 
Dieu traite par génération et non par âge. 
12 Bien ! Maintenant prenons nos Bibles dans Genèse 6:5-6. Je désire parler du sujet: Le mystère de 
l’infaillibilité. Que Dieu vous bénisse. [Ndr : Frère Philippe lit Genèse 6:5-6]. «Et l’Éternel vit que la 
méchanceté de l’homme était grande sur la terre, et que toute l’imagination des pensées de son cœur n’était 
que méchanceté en tout temps. Et l’Éternel se repentit d’avoir fait l’homme sur la terre, et Il s’en affligea dans 
son cœur ». 
13 Bien ! D’abord, je voudrais parler de l’infaillibilité dans le Ciel avec Dieu et les anges puis l’infaillibilité 
sur la terre. 
14 Au commencement, avant la fondation du monde, quand il n’y avait pas de créature et qu’il n’y avait pas 
d’existence, si ce n’est Dieu seul, Dieu était infaillible. Avant et après que Dieu ait créé et établi son règne, 
quand il n’y avait point de diable et que tous les anges Lui étaient soumis, d’éternité en éternité, Dieu était 
infaillible. Satan et ses anges doutèrent de cette infaillibilité mais cela n’affecta point l’infaillibilité de Dieu. 
Vous voyez ? 
15 Les saints anges n’ont jamais douté de l’infaillibilité de Dieu. Lorsque Dieu créait Satan, Il savait que cet 
ange serait Satan. 
16 Et voyez Genèse 6, quand la Bible dit: «Et l’Éternel se repentit d’avoir fait l’homme sur la terre, et il s’en 
affligea dans son cœur », vous avez l’impression que Dieu a été surpris par le comportement de l’homme. 
17 Mais les saints anges et les élus ne douteront jamais de l’omniscience et de l’infaillibilité de Dieu. Job ne 
douta pas de Dieu et dans les différentes persécutions de l’Église, 68 millions de chrétiens périrent devant le 
Dieu d’Élie. Les lions les déchiraient devant le Dieu de Méshac, Shadrac et Abed-Nego mais ceux-ci ne 
doutèrent point de l’infaillibilité de Dieu. Même devant la chute de l’homme dans le jardin d’Éden, les fils de 
Dieu et les anges de Dieu n’ont jamais douté de l’infaillibilité de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
18 Dans 1 Samuel 2:30, devant l’attitude des fils d’Eli, Dieu dit: «J’avais bien dit, ta maison et la maison de 
ton père marcheront devant Moi à toujours; mais maintenant l’Éternel dit, Que cela soit loin de Moi; car ceux 
qui m’honorent, je les honorerai; et ceux qui me méprisent seront en petite estime ». Maintenant Dieu, en 
donnant la promesse, ne savait-Il pas qu’ils allaient agir ainsi ? Vous voyez ? Mais pour nous, cela n’affectera 
jamais l’infaillibilité de Dieu. Et ainsi sera pour toujours la position des élus et des saints anges car 
l’infaillibilité n’est pas un mérite mais un sceau. Et cela est incomparable à l’immunité d’un député. Amen ! 
19 En dehors de Genèse 6, nous voyons Dieu et les deux anges dans Genèse 18 descendant pour vérifier 
l’exactitude des bruits qui Lui étaient parvenus comme s’Il n’était pas omniscient. Comme si du Ciel, Dieu ne 
voyait pas ce qui se passait à Sodome et Gomorrhe. Vous voyez ? 
20 Le second point que je voudrais aborder est celui des saints anges. Ils sont des émissaires de Dieu auprès 
de nous et ils sont aussi infaillibles que Dieu! Qu’une partie d’entre eux suive Satan, nous croyons que ceux 
qui sont restés fidèles à Dieu sont infaillibles. Que Satan résiste vingt et un jours à Gabriel, nous croyons que 
Gabriel est aussi infaillible que Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
21 Et le troisième point est l’infaillibilité du prophète de Dieu. C’est de cela-même que je voudrais parler mais 
on ne peut pas parler de l’infaillibilité du prophète sans avoir d’abord parlé de l’infaillibilité de Dieu et de ses 
saints anges de qui cette infaillibilité procède. Et si la Bible est la Parole infaillible de Dieu alors Dieu et les 
saints anges et les prophètes de qui Elle procède sont infaillibles. Peu importe les faiblesses humaines qu’ils 
nous ont présentées, les prophètes sont infaillibles et cette infaillibilité n’est pas seulement dans la prophétie 
mais aussi dans leurs actes. Vous voyez ?  
22 Et un fils de Dieu ne cherchera pas la différence entre ce que le prophète dit et ce que Dieu dit au travers 
du prophète.  
23 Je ne saurais justifier ce que les anciens prophètes ont présenté comme comportement mais ils sont aussi 
infaillibles que Dieu. Hénoc était infaillible. Que ce soit avant ou après le déluge, Noé était infaillible. Moïse 
était infaillible. Quand Noé était couché là tout ivre, il était infaillible. Quand Moïse épousa cette femme 
étrangère alors qu’il était déjà marié à Séphora et avait défendu de prendre une femme étrangère, il était 
infaillible. Coré, Dathan et Abiram, Aaron et Marie étaient indignés mais Josué voyait toujours le puissant et 
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infaillible prophète. Et n’eut été le comportement de Aaron et Marie, on ne saurait pas que Moïse, en dehors 
de Séphora, avait épousé une Éthiopienne. Et Ce ne fut pas un événement pour les enfants de Dieu car les 
prophètes sont infaillibles. Et vous savez que cette Éthiopienne rentre directement dans le Paradis de Dieu si 
elle garde sa position avec Moïse jusqu’au bout car Moïse l’avait aimée. Moïse n’a pas mal agi ; même 
apparemment, il n’a pas mal agi. Moïse était-il faible ? Oui devant les hommes mais non devant Dieu ! Moïse 
pouvait-il être séduit ? Oui devant les hommes mais non devant Dieu ! Et si donc Moïse a agi ainsi, il faut y 
voir une action de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
24 Quand Abraham allait sacrifier Isaac ou prenait Agar pour femme, c’était en tant que prophète. Quand 
David pleurait sur la montagne des Oliviers, c’était en tant que prophète. Et d’entre les cinq cents femmes de 
David, c’est de Bathsheba que sortira Salomon. Et pendant que plusieurs s’indignaient de l’attitude de David, 
Dieu dit : David est l’homme selon mon cœur. Vous voyez ? Et prenant Dieu à témoin, je n’ai jamais eu une 
telle intention envers une sœur mais vous devez savoir qu’un prophète messager peut faire cela. Et ce Message 
vient sceller la compréhension de la notion de prophète. 
25 S’exclamant impur dans Ésaïe 6, Ésaïe était infaillible. Jérémie pleurant dans Jérémie 20 était infaillible... 
tous les prophètes sont infaillibles. 
26 Ce que l’homme appelle faiblesse ou péché du prophète que Dieu a envoyé, Dieu ne le voit pas ainsi. Et de 
tout ce que Dieu a créé, le prophète peut agir d’un bout à l’autre : comme Dieu, comme ange, comme 
sacrificateur, comme homme simple du peuple. Il peut agir dans le rôle de n’importe lequel des ministères et 
charges de l’Église. 
27 Alors que le prophète Osée avait une femme ou une épouse, je ne sais lequel c’était, Dieu lui dit d’aller 
prendre une autre pour exprimer la volonté de Dieu d’une autre manière... Je dis cela parce que mon épouse 
est ma femme mais ma femme n’est pas nécessairement mon épouse. Et si elle est seulement ma femme, nos 
âmes ne s’accorderont pas et je ne pourrai pas la présenter sincèrement comme étant mon épouse […]. Vous 
voyez ? Il y a une différence de mot et de sens. Mari et femme. Époux et épouse. […]. Mais la véritable Église 
est l’Épouse de Christ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
28 Bien ! Revenons à  Ézéchiel 4, Dieu dit à Ézéchiel de se coucher sur son côté gauche pendant un certain 
nombre de jours… qu’est-ce que c’est ? Frères, retenez simplement que, comme le montre Jude verset 9, Dieu 
ne peut pas permettre que même le corps mort de celui qu’Il a utilisé soit entre les mains de Satan. 
29 Et comme les Juifs savaient, comme nous à minuit, ce qu’est réellement un prophète, cela ne les troubla 
pas. Moïse épousa une Éthiopienne mais cela n’empêcha pas les Juifs d’appliquer son Message au point de 
renvoyer les femmes étrangères comme on le voit dans Esdras 10. Et John Wesley épousant une veuve, un 
branhamiste en serait troublé. Vous voyez ? 
30 Le Message de William Branham est venu à un temps où il fallait faire accepter à l’humanité que le baptême 
était au Nom de Jésus-Christ, que le temps des miracles n’est pas passé, que le temps des prophètes n’est pas 
passé... mais qu’est-ce que réellement un prophète ? Un branhamiste ne le sait pas et c’est pourquoi ils peuvent 
marcher aujourd’hui sans prophète. C’est ce que, après Apocalypse 4, Jésus-Christ apporte quand Il réapparaît 
dans Apocalypse 19 en tant que le Cri de minuit, la Parole écrite de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
31 Et les prophètes, qu’ils soient de l’Ancien ou du Nouveau Testament, sont identiques. Ils sont la 
manifestation de la souveraineté de Dieu parmi les hommes, agissant dans l’éternité et dans le temps. Ils 
reçoivent une délégation de la souveraineté de Dieu pouvant même annuler un mariage, séparer un homme et 
une femme censés être unis par Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !].           
32 J’ai toujours dit et je dis encore qu’il ne peut pas arriver que je couche avec une Sœur ou une païenne par 
faiblesse. Mais l’infaillibilité dont je parle c’est plus que cela. C’est un sceau Éternel. Et je ne sais pas encore 
si celui qui est infaillible peut faiblir devant une Sœur ou une païenne. Vous voyez ? 
33 Bien ! Pierre renia trois fois le Seigneur et fut repris par Paul mais cela ne lui sera jamais imputé. Et il sera 
dit que Jean-Baptiste ne douta point du Seigneur Jésus-Christ malgré Matthieu 11:2-3. Et voilà cinq ans que 
je prêche et jamais je n’ai contredit ce que j’ai prêché pour que quelqu’un en soit éprouvé. Jamais je n’ai failli 
dans la chair, ni même été tenté en pensée de quelque manière que ce soit pour que quelqu’un en soit éprouvé. 
34 Et comme William Branham dans le chef-d’œuvre, Michel-Ange fit la sculpture de Moïse, cela fut si parfait 
qu’il demanda à la statue de parler et, criant, il brisa le pied gauche de la statue qui devint tout de même un 
chef-d’œuvre et une référence dans les patrimoines de l’humanité. C’est ce que sont les prophètes de Dieu, 
des chefs-d’œuvre de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
35 Quand Jean-Baptiste envoya ses disciples vers le Seigneur Jésus pour savoir s’Il était vraiment le Christ, 
Jean était aussi infaillible  que dans ses premiers instants. Paul était infaillible depuis l’expérience sur le 
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chemin de Damas et retenez simplement que le rapport de Dieu n’est pas celui des hommes. Et bien 
qu’Abraham alla vers Agar pour l’accomplissement de la promesse d’un enfant, Dieu rendit témoignage au 
travers de Paul dans Romains 4 qu’Abraham ne douta point de la promesse qui lui avait été faite. Et bien que 
Timothée souffrait de fréquents maux de ventre, il sera dit dans le rapport du ministère de Paul qu’aucune 
maladie, ni même un quelconque mal de ventre ne résista à la prière de Paul. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
36 Quand Dieu a réellement envoyé quelqu’un sur la terre, Il lui donne l’infaillibilité comme un sceau, c’est-
à-dire un tampon ou un cachet. Mais quand Il ne vous a pas envoyé, votre justice, vos efforts et votre sincérité 
même sont comme un vêtement souillé ! Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
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KACOU 62 : QUI ES-TU MONSIEUR ? 

(Prêché le mercredi soir 30 mai 2007 à Abobo, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Parlant de l’infaillibilité, j’ai dit qu’il fallait voir cela comme un sceau, dans le sens de tampon ou cachet ; 
c’est-à-dire qu’avant que le prophète n’entre en scène, Dieu met un signe sur lui, Il écrit sur lui : « infaillible ». 
Alors peu importe ce qu’il fera ou dira, il est infaillible. Et Dieu peut permettre des choses pour séparer l’ivraie 
du blé mais cela n’affectera point l’infaillibilité de ce prophète. Vous voyez ? C’est cela et c’est pour cela que 
la Bible ne rapporte jamais la vie d’un prophète messager. La Bible dit que tel ou tel roi fit ce qui est bon ou 
mauvais aux yeux de l’Éternel mais comment peut-on dire qu’un prophète messager n’a pas marché droit 
devant Dieu ? Vous voyez ? 
2 … Quelqu’un m’a demandé s’il fallait attendre directement ce Message de la quatrième veille juste après 
moi. Je ne sais pas mais retenez que si le Seigneur tarde, on n’attendra même pas sept ans après moi pour qu’il 
y ait un autre prophète messager sur la terre. La perfection l’exige. 
3 Quant au chant du coq, il s’élèvera plusieurs ismaélites qui s’impliqueront dans le christianisme comme 
prophètes ou envoyés de Dieu, ce sont ces choses qui annonceront la véritable chose. Aussi, quand j’ai prêché 
sur le mystère de l’infaillibilité, plusieurs ont dit : « Oh ! Le prophète fera ceci ou cela ! » . D’autres ont dit : 
« Oh ! C’est pour préparer le chemin de celui qui vient après lui parce que les musulmans ont plusieurs 
femmes». Sachez que je ne sais rien autant que vous.  Dieu seul le sait ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
[Kc.13v16] 
4 Maintenant, je commence à tendre vers la fin réelle de ce Message mais je crois encore en la continuité du 
ministère. Je bénis Dieu pour tous les frères et sœurs qui n’ont cessé de m’assister et de me soutenir. Je 
remercie Dieu pour tous les pasteurs et prédicateurs de ce Message. Aussi, j’ai demandé qu’un jour ma Bible 
soit remise à l’un d’eux. Et ma prière est que le même ange qui m’a conduit en toute chose, de sorte que je 
n’ai jamais failli en conseil, en acte ou en Parole, soit toujours avec vous. 
5 Bien ! Prenons maintenant nos Bibles dans le livre de Actes des apôtres. Actes chapitre 9 et lisons les cinq 
premiers versets. Je vais lire cela ! C’est le prédicateur ou un prédicateur qui doit lire le verset de base. Vous 
voyez ? 
6 [Ndr : Frère Philippe lit Actes 9 :1-5] : « Or Saul, respirant encore menace et meurtre contre les disciples 
du Seigneur, alla au souverain sacrificateur et lui demanda pour Damas des lettres [adressées] aux 
synagogues, de sorte que, s'il en trouvait quelques-uns qui fussent de la voie, il les amenât, hommes et femmes, 
liés à Jérusalem. Et, comme il était en chemin, il arriva qu'il approcha de Damas ; et tout à coup une lumière 
brilla du Ciel comme un éclair autour de lui. Et étant tombé par terre, il entendit une voix qui lui disait : Saul ! 
Saul ! Pourquoi me persécutes-Tu ? Et il dit : Qui es-Tu, Seigneur ? » 
7 Vous voyez ? Paul dit à la lumière : « Qui es-tu, Seigneur ? ». Ceci est le commencement du christianisme 
et ne saurait être différent du commencement du judaïsme. Moïse de l’autre côté ! Paul de ce côté-ci ! L’ange 
du buisson ardent était Dieu Lui-même et de ce côté-ci, l’ange sur le chemin de Damas était le Seigneur Jésus-
Christ, Dieu Lui-même. Vous voyez ? 
8 Moïse a rencontré le surnaturel et a vu ce buisson qui ne se consumait pas. Et Moïse a dit à l’ange qui le 
commissionnait : Qui es-Tu, Seigneur afin que je puisse le rapporter aux Juifs quand ils me poseront la 
question ? Vous voyez ? Moïse dit : Il est vrai que Dieu est surnaturel et que ce buisson ardent n’est pas 
l’œuvre d’un homme mais qui es-Tu, Seigneur ? Et Dieu lui dit: «…Tu diras ainsi aux fils d'Israël : JE SUIS 
m'a envoyé vers vous». Ce qui se passait là, au commencement du judaïsme, fut un signe pour tous les Juifs et 
Paul un digne fils du judaïsme ne pouvait qu’appliquer cela. Vous voyez ? 
9 Paul avançait tout confiant vers Damas et tout à coup, une lumière brilla du Ciel. Cette lumière était plus 
puissante que toutes les onctions des églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris 
l’islam et le judaïsme réunies. Et cette lumière fit tomber Paul parce qu’il était en ce moment un adversaire de 
Christ. Cette lumière ne peut jamais faire tomber une pauvre âme à la recherche de la grâce de Dieu. Vous 
voyez ? 
10 Toute onction qui ferait tomber une pauvre âme à la recherche de guérison ou de délivrance est du diable ! 
[Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Devant des ennemis ou adversaires de Dieu, le feu fut invoqué ! Devant 
Sodome et Gomorrhe, le feu fut invoqué ! Devant les cinquantaines d’Achazia, le feu fut invoqué ! Mais 
quiconque invoquera le feu sur une pauvre âme à la recherche de guérison ou de délivrance est un démon 
incarné ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]... 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
11 Bien ! Que fit Moïse devant cette grande révélation ? Il demanda à la voix qui lui parlait : Qui es-Tu 
Seigneur ? Amen ! Et sur le chemin de Damas, quand cette lumière resplendit, Paul est tombé. Paul a perdu 
toute force, Paul a perdu connaissance. Il voyait que c’était la fin de sa vie ! Paul voyait la mort mais quand il 
a repris connaissance, qu’est-ce qui s’est passé ? A-t-il dit : Ceci est trop surnaturel, donc c’est Dieu ? Non ! 
A-t-il dit : Vu cette puissance, ce doit être le Dieu Tout-Puissant qui est descendu sur la montagne de Sinaï ? 
Vous voyez ? Mais il a posé la vieille et ultime question que Moïse et les pères ont toujours posée. Paul a dit : 
J’ai vu ta grande gloire, j’ai vu ta grande puissance qui m’a terrassé, j’ai entendu ta voix de tonnerre, …MAIS 
QUI ES-TU, SEIGNEUR? [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. … Tu m’as vaincu c’est vrai mais qui es-Tu ? 
Vous voyez ? 
12 Qui es-Tu, Seigneur? Voici la question à laquelle l’humanité a manqué aujourd’hui. S’il y a une multitude 
de faux prophètes aujourd’hui, c’est parce que l’humanité a manqué cela. Regardez sur la terre, combien de 
Juifs sont séduits par Tommy Osborn, Billy Graham, Morris Cerullo ou Yonggi Cho ? Il n’y en a pas, ils ne 
sont pas distraits. Vous voyez ? S’il y a une ambassade d’Israël dans notre pays, c’est parce qu’il y a des Juifs 
ici mais combien d’entre eux sont dans nos églises ? Il n’y en a pas ! Vous voyez ? Si Benny Hinn faisait 
tomber un vrai Juif à une réunion de prière, ce Juif lui crierait : Je vois que tu es un homme puissant mais qui 
es-tu ? Vous voyez? [Ndr : L’assemblée dit : Amen !] 
13 Voyez le cas de Jean-Baptiste dans Jean 1:19-23 : « Et c'est ici le témoignage de Jean, lorsque les Juifs 
envoyèrent de Jérusalem des sacrificateurs et des lévites, pour lui demander : Toi, qui es-tu ? Et il confessa, 
et ne le nia pas, et confessa : Moi, je ne suis pas le Christ. Et ils lui demandèrent : Quoi donc ? Es-tu Élie ? 
Et il dit : Je ne le suis pas. Es-tu le prophète ? Et il répondit : Non. Et ils lui dirent : Qui es-tu, afin que nous 
donnions la réponse à ceux qui nous ont envoyés ? Que dis-tu de toi-même ? Et il dit : Moi, je suis la voix de 
celui qui crie dans le désert ! ».  Vous voyez ? 
14 Quand les Juifs ont appris tout ce que Jean-Baptiste faisait, qu’est-ce qu’ils ont fait ? Ont-ils envoyé les 
sacrificateurs et les Lévites pour aller voir si les choses qu’ils avaient apprises étaient ainsi ? Non ! Ont-ils 
envoyé ces sacrificateurs et Lévites pour voir la prospérité de son ministère et les nombreuses conversions et 
ce dont il se vêtait ? Non ! Ont-ils envoyé ces sacrificateurs et Lévites pour solliciter une collaboration ou pour 
solliciter l’entrée de Jean-Baptiste dans la fédération des églises ? Non ! Vous voyez ? Ont-ils envoyé ces 
sacrificateurs ou Lévites pour inviter Jean-Baptiste à venir prêcher dans leurs synagogues ? Non ! Mais la 
Bible dit que les Juifs envoyèrent des sacrificateurs et des Lévites pour demander à Jean qui il était ? [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. 
15 Jean a dit : Je ne suis pas le Christ !  Ils ont dit : D’accord, mais qui es-tu ? Il a dit : Je ne suis pas ceci ou 
cela mais ils ont dit : D’accord mais qui donc es-tu ?  Dis-nous qui tu es ! Vous voyez ? Même si Jean disait : 
« J’ai trois mille fidèles de ce côté-ci, j’ai des assemblées dans chaque ville, j’ai des assemblées en France, 
en Belgique, … J’ai fait tel et tel miracle... J’ai écrit tel et tel livre… J’ai vingt ans d’expérience... » Ces Juifs 
ne seront pas distraits ! Ce qui les intéresse, c’est qui il est ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
16 Est-ce que la Bible dit qu’en ce moment où nous vivons, en cet endroit, un homme fera ce que tu es en train 
de faire comme ce fut le cas des prophètes de la Bible ? [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Vous voyez ? Malgré 
l’égarement des Juifs, malgré qu’il fut dit dans Jean 8 :44 qu’ils étaient des fils du diable, ils eurent au moins 
la sagesse de demander à Jean qui il était parce que le sang juif coulait en eux. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
Faites tout ce que vous voulez devant un Juif, ayez la renommée, ressuscitez les morts, ayez le monde derrière 
vous, …il vous demandera : MONSIEUR, QUI ÊTES-VOUS ? [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Car c’est à 
cela que l’humanité a manqué. Si aujourd’hui, des bishops, des prophètes, des révérends catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes séduisent la terre, c’est parce que l’humanité a manqué à cette 
question. Puisqu’ils sont des fils du diable, alors pour eux, tout ce qui est surnaturel est Dieu. Vous voyez? 
17 Que vous descendiez dans un buisson ardent, comme Moïse, tout Juif ou fils de Dieu, petit ou grand, vous 
demandera qui vous êtes ! Faites tomber un Juif à une veillée de prière, alors qu’il est encore par terre comme 
Paul, il vous criera: «Qui es-tu monsieur ?». Mais un fils du diable dira : «Oh ! Voyez comment il est 
puissant ! ». Vous voyez ? Même si un ange descend, c’est pareil ! Le fils de Dieu demandera à cet 
ange : « Qui es-tu monsieur ? ». C’est cela ! Est-ce que la Bible dit qu’en ce temps où nous vivons, tu 
viendras… Dieu enverra quelqu’un comme toi pour manifester ce que tu es en train de faire ? C’est cela.  
18 Dans Luc 1, un homme a dit des choses étranges à Zacharie. Et Zacharie ne savait pas que c’était un ange. 
Si après avoir entendu ces choses il demandait directement qui était cet homme, il ne serait pas muet ! Vous 
voyez ? C’était une confusion pour un sacrificateur comme lui. 
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19 Lisons maintenant cela dans Luc 1:19 « Et l'ange, répondant, lui dit : Moi, je suis Gabriel, qui me tiens 
devant Dieu, et j'ai été envoyé pour te parler…». Zacharie n’avait pas à regarder la vieillesse de sa femme 
mais il devait dire simplement à cet homme: « Ce que tu me dis est étrange ! Un homme ne peut pas dire cela, 
qui es-tu Seigneur ? » Mais au lieu de cela, lui qui est Juif et en plus sacrificateur, il parle de sa vieillesse. Au 
point que Gabriel répondit à la question disant : « Je suis Gabriel qui me tiens devant Dieu ». 
20 Parcourez toute la Bible et vous verrez que c’est cela. Quand Jean-Baptiste lui-même envoya ses disciples 
vers Jésus, ce n’était pas pour voir si les bruits de miracles qui lui parvenaient étaient ainsi; mais la question 
fut : QUI ES-TU ? Es-tu vraiment le Christ ? Vous voyez ? 
21 Et Jésus Lui-même dans Matthieu 16, voyant ses disciples, eut pitié. Les gens Le suivaient parce qu’Il 
parlait de Dieu, de Moïse, et de la loi et des prophètes ; Il guérissait les malades, ressuscitait les morts… mais 
aucun des disciples n’osait demander qui Il était. Pour eux c’était un vrai homme de Dieu, c’est tout ! Et un 
jour, Jésus Lui-même posa la question à leur place. Je vais lire cela dans Matthieu 16 :13-14 : « Or, lorsque 
Jésus fut venu aux quartiers de Césarée de Philippe, il interrogea ses disciples, disant : Qui disent les hommes 
que Je suis, Moi, le Fils de l’Homme ? Et ils dirent : Les uns disent : Jean le baptiseur ; les autres : Élie ; et 
d'autres : Jérémie ou l'un des prophètes. Il leur dit : Et vous, qui dites-vous que Je suis ? ». [Ndr : L’assemblée 
dit : Amen !]. Vous voyez ? 
22 Ils ne savaient même pas qui ils suivaient ! L’important pour eux était que Jésus leur parle de Moïse et des 
prophètes. C’est ce que l’humanité a manqué aujourd’hui. Vous voyez ? 
23 Si vous voyez que Tommy Osborn, Yonggi Cho, Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, 
Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo, Ewald Frank, Morris Cerullo ou Reinhard Bonnké est surnaturel, 
la logique biblique ordonne qu’il lui soit demandé: « Monsieur, qui es-tu ? La Bible dit-elle que tu feras ce 
que tu es en train de faire aujourd’hui? La Bible t’a-t-elle annoncé comme Jean-Baptiste ? La Bible dit-elle 
qu’en ce temps où nous vivons un homme de ta race se lèvera en cette génération pour faire ce que tu es en 
train de faire ? DIEU t’a-t-Il appelé et commissionné comme Moïse, Paul ou l’un des prophètes ?...Nous 
voyons tous tes miracles, tes onctions, tes connaissances mais qui es-tu ? Dis-nous qui tu es !... ».   
24 Si vous voyez que Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham,  Edir Macedo, Valdemiro 
Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon ou Dante Gebel est 
surnaturel, c’est la question que vous devez poser si vous êtes un enfant de Dieu.  Si vous voyez que Benny 
Hinn, Manasseh Jordan, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón ou Guillermo Maldonado est 
surnaturel, la logique biblique ordonne qu’il lui soit demandé: « Monsieur, qui es-tu ? La Bible dit-elle que tu 
feras ce que tu es en train de faire ? La Bible t’a-t-elle annoncé comme Jean-Baptiste ? La Bible dit-elle qu’en 
ce temps où nous vivons un homme de ta race se lèvera en cette génération pour faire ce que tu es en train de 
faire ? DIEU t’a-t-Il appelé et commissionné comme Moïse, Paul ou l’un des prophètes ?...Nous voyons tous 
tes miracles, tes onctions, tes connaissances mais qui es-tu ? Dis-nous qui tu es !... ». Mais, ils ne pourront 
pas répondre parce que ce sont des sorciers et magiciens sous Joël 2:28 et 1 Corinthiens 2:4-5. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !].  
25 Qui êtes-vous monsieur ? Vous, Bénoit XVI... Vous, présidents d’églises... Vous, révérends, Bishop... 
Vous, prophètes à onction... Vous qui fondez des églises, missions et ministères, qui êtes-vous ? Vous en 
longue veste velue, vous dont le parfum devant les hommes est une mauvaise odeur devant Dieu comme 
l’odeur des boucs velus de Daniel 8, qui êtes-vous ? Vous dont les affiches et les photos jonchent les murs, 
qui êtes-vous ? QUI ÊTES-VOUS MESSIEURS? En vertu de quel mandat divin êtes-vous en train de faire 
cela?     
26 Dis-nous qui tu es afin que nous puissions le dire à ceux qui nous le demanderont. Es-tu Matthieu 25:6 fait 
chair ? Es-tu le Christ ? Es-tu le prophète ? Es-tu la lumière du monde ? Es-tu celui qui a les clés du 
Royaume des Cieux aujourd’hui sur la terre ?... Qui es-tu donc Monsieur ? Dis-nous qui tu es ? ...O Dieu ! 
Merci et que l’honneur soit à Toi aux siècles des siècles! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
27 Tenons-nous debout dans un esprit de prière… Si vous êtes là pour la première ou la deuxième fois et même 
la troisième fois et que vous n’avez pas encore accepté ce Message, levez simplement la main pour dire que 
je crois que ce Message est celui qui est venu du Ciel comme l’arche de Noé aujourd’hui pour mon Salut. 
Levez simplement la main pour dire que vous L’acceptez maintenant !... 
28 Et, après avoir écouté ce Message, si vous croyez que je suis le prophète qui doit venir pour notre génération 
selon Matthieu 25:6 et Apocalypse 12 :14, levez la main et demandez ce que vous voulez en vertu de cette foi 
et cela vous sera accordé ! Et que Dieu vous bénisse et bénisse votre engagement à toujours ! Amen !  
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KACOU 63 : MOÏSE ET L’ÉTHIOPIENNE 

(Prêché le dimanche matin, 16 septembre 2007 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Bien ! Par rapport aux confessions de nudité, je précise que vous n’avez pas péché lorsque vos regards sont 
tombés sur une fille mal habillée et que vous vous êtes détournés aussitôt sans regarder une seconde fois dans 
le but de convoiter. 
2 Bien ! Presque tous les prédicateurs et pasteurs du Message sont présents ici. Le Frère Justin aussi est arrivé 
de Yamoussoukro où j’ai prié récemment pour une sœur au téléphone et elle a conçu. Son mal était dû à un 
avortement. J’ai parlé avec elle et ensuite avec son mari et j’ai prié et le même mois, elle a conçu. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
3 Et vous vous rappelez aussi du pasteur Yao Matthias qui dirige l’assemblée de Dimbokro. Il était déjà marié 
et pasteur dans une église évangélique mais il n’avait pas d’enfant et c’est en mars 2006 qu’il a rencontré le 
Cri de minuit et s’est fait rebaptiser, lui et sa femme. Et quatre mois plus tard, en juillet 2006, il m’a appelé 
pour cette requête d’enfant. J’ai prié et dès cet instant sa femme a conçu, elle n’a plus eu ce que les femmes 
ont jusqu’à ce qu’elle mette au monde en avril 2007 le petit Daniel. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »].  
4 Bien ! J’ai noté ici deux questions auxquelles je voudrais répondre. 
5 La première est : « Frère Philippe, pourquoi Dieu a-t-Il créé les insectes ? ». Vous voyez ? 
On ne voit pas leur importance dans la vie mais en réalité, les insectes ont leur importance. Par exemple les 
mouches, les chenilles, les asticots et autres participent à la décomposition de tout ce qui est mort afin 
d’enrichir la terre à nouveau pour les futures semences. C’est surtout pour cela que Dieu les a créés. Vous 
voyez ? Les insectes participent à la survie de l’homme. Faire disparaître une race de ces insectes, cela 
entraînera un dysfonctionnement dans le plan de Dieu. 
6 Et faire disparaître une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste, c’est pareil! Ils jouent 
tous le même rôle. 
7 C’est comme au commencement, Dieu aurait pu faire mourir simplement Caïn. Mais il ne l’a pas fait, parce 
qu’on allait avoir besoin quelque part de Caïn et de ses enfants. Si aujourd’hui nous avons des voitures, des 
avions, des téléphones portables... c’est grâce à Tubal-Caïn. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] . La Bible dit 
dans Genèse 4:22 : «Et Tsilla, elle aussi, enfanta Tubal-Caïn, qui fut forgeur de tous les outils d'airain et de 
fer». Vous voyez, c’est le père des industriels, et c’est un enfant de Caïn. Vous voyez ? Quand Dieu a maudit 
Caïn pour les choses spirituelles, Il lui a donné d’être doué pour les choses de la terre. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »]. 
8 De même, voyez ces prêtres, pasteurs, prophètes et dirigeants religieux à travers la terre. Ils sont aussi utiles 
pour nous que les insectes et Tubal-Caïn. Vous vous rappelez qu’aux États-Unis, David Wilkerson, l’un d’eux, 
a mis hors d’état de nuire plusieurs brigands dont Nicky Cruz. Bien que ce David Wilkerson soit un enfant du 
diable, il a pu mettre Nicky Cruz dans des chaînes de prière et de jeûne, c’est-à-dire des chaînes de fer et 
d’airain. Et ces chaînes, un certain M’bra Parfait en a une cargaison. 
9 Et après tous leurs jeûnes de quarante jours, c’est Dieu qui leur parle alors que Jésus dans Matthieu 4, après 
le jeûne de quarante jours, c’est le diable qui s’est approché de Lui et qui Lui a parlé, Le transportant même 
en vision où il voulait. Vous voyez ? 
10 Si donc Dieu n’avait pas laissé vivre Caïn, ces prêtres et pasteurs catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes y compris ceux de l’islam ou du judaïsme ne seraient pas nés pour apprivoiser ces millions 
d’animaux sauvages et les maîtriser dans ces églises et mosquées. Et on n’allait pas pouvoir se promener 
aisément sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Vous voyez ? Ils sont aussi importants que les 
insectes. Les églises et les mosquées participent à notre sécurité. 
11 Bien ! La deuxième question est : « Frère Philippe, un homme peut-il être sauvé en dehors du Message que 
tu prêche ? ». La réponse est : non ! Cela n’est pas possible. Et le Frère Okobé avait essayé de montrer cela 
de façon juste. Vous voyez ? D’abord je vais lire Actes 10, je vais vous montrer deux versets là. Puis un autre 
verset au chapitre 11. 
12 Les fils du diable pensent que quelqu’un peut vivre bien avoir un cœur pur et être sauvé sans accepter 
nécessairement ce que Dieu est en train de faire en sa génération. Or en une génération c’est ce que Dieu est 
en train de faire qui est la seule porte du Salut en cette génération. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Comme 
Corneille était un enfant de Dieu, Dieu ne l’a pas laissé mourir avec les pharisiens, sadducéens, hellénistes, 
hérodiens, esséniens…ainsi de suite. Mais il l’a conduit vers la Vérité de son temps, vers Pierre celui qui avait 
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les clés du Royaume en sa génération. Et si vous êtes un enfant de Dieu aujourd’hui c’est ce que Dieu fera 
pareillement. Pourquoi ? Parce qu’il est le même hier, aujourd’hui et éternellement.  
13 Si votre cœur est pur et que vous êtes vraiment bon, il est impossible que Dieu ne vous conduise pas ici. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Au temps de Noé, si votre cœur est pur et droit devant Dieu, vous viendrez 
dans l’arche de Noé. Si vous dites que votre cœur est pur, votre cœur est droit devant Dieu, c’est vous qui le 
dites mais c’est quand vous allez entrer dans l’arche de Noé que nous verrons que votre cœur était vraiment 
pur. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
14 Prenons maintenant Actes 10:1-3, il s’agit de Corneille. Suivez bien! « Or, à Césarée, un homme nommé 
Corneille, centurion de la cohorte appelée Italique, pieux et craignant Dieu avec toute sa maison, faisant 
beaucoup d'aumônes au peuple, et priant Dieu continuellement, vit clairement en vision, … un ange de Dieu 
entrant auprès de lui et lui disant : Corneille ! Tes prières et tes aumônes sont montées pour mémorial devant 
Dieu. Et maintenant envoie des hommes à Joppé et fait venir Simon qui est surnommé Pierre ». Amen ! 
15 La Bible dit que Corneille était pieux ! Puis la Bible dit qu’il craignait Dieu avec toute sa maison. Je précise 
qu’il craignait Dieu avec toute sa maison, avec sa femme et ses enfants. Il faisait beaucoup d'aumônes au 
peuple, pas seulement aux gens de la même famille ou de la même synagogue que lui mais à tout le peuple. Et 
ensuite la Bible dit qu’il priait et jeûnait continuellement. Mais dans Actes 11:13-14, il est dit de Corneille «Et 
il nous raconta comment il avait vu dans sa maison l'ange qui, se tenant là, lui avait dit: Envoie à Joppé, et 
fais venir Simon qui est surnommé Pierre qui te dira les choses par lesquelles tu seras sauvé, toi et ta maison». 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
16 L’ange n’est pas venu pour le fortifier, ou pour le bénir ou pour lui imposer les mains ou lui dire de faire 
un plus grand nombre de jours de jeûne ou lui dire qu’il est sauvé mais pour le conduire vers un homme, Pierre 
celui qui avait les clés du royaume des cieux en ce temps-là sur la terre. 
17 Et aujourd’hui, même si vous êtes un vrai pasteur, prophète ou autre, et que ce que vous faites monte 
réellement à Dieu, Dieu n’enverra jamais un ange pour vous dire de faire autre chose que de venir vers le 
prophète vivant de votre temps car c’est lui qui a les clés du Royaume et les Paroles de la Vie éternelle par 
lesquelles vous serez sauvés, vous et ceux qui vous suivent. [Ndr: l’assemblée dit: « Amen ! »].  
18 Tout ce que Corneille faisait était bien mais c’est la Parole de celui qui tenait les clés de la seule porte du 
Royaume des Cieux qui allait le sauver, lui et toute sa maison. Sans cela, il allait se retrouver aisément en 
enfer. Si Corneille n’acceptait pas ce que Dieu était en train de faire en son temps malgré toute la sincérité de 
son cœur il allait se retrouver en enfer. Pierre n'est pas mort sur la croix du calvaire mais, c'est lui Pierre qui 
avait les Paroles de la Vie éternelle et les clés du Royaume des Cieux. Kacou Philippe n'est pas mort sur la 
croix du calvaire pour vous, mais c'est lui Kacou Philippe qui a les Paroles de la Vie éternelle et les clés du 
Royaume des Cieux pour votre Salut aujourd'hui. [Ndr: l’assemblée dit: « Amen ! »]. La preuve que Corneille 
était bon, c’est qu’il a accepté ce que Dieu était en train de faire en son temps. Vous voyez ? Ce qui sauve, 
c’est la Parole vivante de Dieu en ton temps. Et la Parole vivante ; c’est la parole qui procède d’un prophète 
vivant. La Parole vivante de Dieu aujourd’hui, La Parole vivante de Dieu en une génération, c’est la Parole de 
Dieu qui sort de la bouche du prophète de cette génération pendant que ce prophète est vivant sur la terre. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
19 Au commencement était la Parole ! Ce n’était pas une église mais la Parole! Et si c’est la Parole qui vous 
a réellement créés, vous ne direz jamais: «Je cherche une bonne église!» mais vous direz : «Où est le prophète 
vivant de mon temps, ou est l’Évangile de mon temps ? » [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
20 Ici, l’ange a dit à Corneille : « Tout ce que tu fais est bien. Tu vas à l’église, tu pries et tu jeûnes beaucoup, 
tu es pieux, tu ne fais pas de mal, tu crains Dieu, tu fais des dons... mais tu iras en enfer si tu n’appliques pas 
Jean 6:28-29 qui dit que l’œuvre de Dieu c’est de croire en celui qu’il a envoyé  » [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »].  
21 Au temps de Noé, l’œuvre de Dieu c’était de croire en Noé, le prophète vivant au milieu de son peuple. Au 
temps de Moïse, l’œuvre de Dieu c’était de croire en Moïse, le prophète vivant au milieu de son peuple. Au 
temps du Seigneur Jésus-Christ, l’œuvre de Dieu c’était de croire au Seigneur Jésus-Christ, le Prophète vivant 
au milieu de son peuple. Et aujourd’hui, l’œuvre de Dieu c’est de croire au prophète Kacou Philippe, le 
prophète vivant au milieu de cette génération. L’œuvre de Dieu c’est Jean 6:28-29. Et c’est ce qui est dit dans 
la vision de 1993 : « … Au temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu n’as pas appris afin que 
quiconque croit, ait la Vie éternelle. ». 
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22 Et dans « Quiconque », il faut compter tout le monde peu importe qui vous êtes et ce que vous êtes, peu 
importe votre foi et la pureté de votre cœur, même si Dieu vous envoie un ange du Ciel, c’est pour vous 
conduire à ce qu’Il est en train de faire en votre temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
23 Et dans la semaine, j’ai demandé à un pasteur, Je lui ai dit : « Monsieur, est-ce qu’au temps de Noé, il 
pouvait se trouver quelqu’un quelque part sur la terre qui faisait aussi l’œuvre de Dieu ? ». Et il ne pouvait 
pas répondre. J’ai repris encore : « Monsieur, je veux dire qu’au temps du Seigneur Jésus-Christ, pendant que 
le Seigneur Jésus-Christ prêchait sur la terre, pouvait-il se trouver une seule personne quelque part sur la 
face de la terre qui faisait aussi l’œuvre de Dieu ? ». Et sa bouche fut fermée et c’est ainsi que leurs bouches 
seront fermées sur la terre et dans le Ciel aux siècles des siècles ! C’est une question qui les attend au jugement 
et ils répondront de cela! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Dieu est unique dans le ciel et sa bouche est 
unique sur la terre et la bouche de Dieu c’est le prophète messager vivant. Les clés du Royaume ne peuvent se 
trouver qu’avec une seule personne à la fois sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
24 Bien ! Ce matin, j’ai voulu que le Frère Joseph soit là. C’est le seul Frère pour l’heure qui est de même 
ethnie que moi. Il y a un autre, le Frère Honoré, que je vois rarement. Est-ce qu’il est là ce matin ? [Ndr: Des 
frères disent : « Non !»]. Notre ethnie est très minoritaire. 
25 Lorsque j’étais à l’école quelque part, il y avait des élèves qui disaient qu’ils n’avaient jamais vu un Abidji. 
Et c’est récemment qu’une mairie a été construite là-bas. Et malheur à vous si vous êtes Abidji et qu’on doit 
vous envoyer en prison, on vous enverra très loin de Sikensi, Vous voyez ? Parce qu’il n’y a ni palais de justice 
ni prison à Sikensi. Mais Dieu suscite un prophète du milieu de ce petit peuple ; « Et toi Bethléem terre de 
Juda, tu n’es nullement la plus petite, car de toi sortira un berger qui paîtra Israël mon peuple ». Amen ! 
26 Et quand j’observe ma vie c’est un peu cela.  Et quand je commençais à grandir, voyant que j’étais chétif 
et que je ne valais pas grande chose à l’école... Je vous ai dit que: sur quatre classes que j’ai faites après le 
primaire, j’en ai repris deux et j’ai été renvoyé. Et un jour, la femme d’un instituteur qui habitait près de nous 
m’a demandé ce que je voulais devenir dans la vie. J’ai dit: Journaliste. Et elle a dit: « Sais-tu que tu es 
inapte ?». Je suis allé voir le sens du mot «Inapte» dans mon dictionnaire et j’ai compris que c’est parce que 
je bégayais qu’elle a dit cela. Cela m’a fait mal! 
27 Et étant venu au Seigneur, je voulais apprendre à jouer au piano mais c’était trop difficile, même le tam-
tam c’était trop difficile! Tout était difficile pour moi ce n’est donc pas une guitare que je vais essayer ! Et 
quand le chantre était en train de chanter tout à l’heure : « Viens dîner, le Maître appelle, viens dîner… », je 
voulais bien venir continuer cela avec vous mais c’est difficile. Vous voyez ? 
28 Bien ! Je viens à mon sujet : Je désire parler pour la troisième fois sur Matthieu 25:6.  
29 … Nous sommes chrétiens et nous ne croyons pas au hasard et à la chance. Tout ce qui arrive sur la terre, 
nous croyons que cela vient de Dieu, c’est un décret de Dieu. La ségrégation raciale en Amérique, l’apartheid 
en Afrique du Sud, tout cela venait de Dieu. Devant tous les mouvements de la terre et tout ce qui se passe, 
nous devons rester tranquilles. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
30 Et voyez comment dans la vie de Joseph, se sont retrouvés les traits du Seigneur Jésus-Christ. La Bible dit 
qu’il avait trente ans lorsqu’il se tint devant le pharaon, roi d’Égypte! Et on voit que le Seigneur Jésus-Christ 
avait commencé son ministère à trente ans. Quand Joseph était en prison, il y avait à sa droite le chef des 
échansons qui fut sauvé et à sa gauche, le chef des panetiers qui fut condamné. Et quand le Seigneur Jésus-
Christ était à la croix, il y avait à sa droite, le chef des échansons qui fut sauvé et à sa gauche le chef des 
panetiers qui fut condamné. 
31 Et dans ce pays plusieurs ont entendu parler du chant des anges. Et maintenant il y a l’éclipse du 29 mars 
2006 partant de l’Amérique jusqu’à l’Asie en passant par l’Afrique. 
32 Bien ! Nous savons que l’Esprit de Daniel doit agir dans notre temps. Parlant de la langue inconnue, la plus 
grande phase du ministère, c’est l’Esprit de Daniel. Or un Esprit de Dieu agit dans des circonstances. C’est ce 
qui Le caractérise. Vous voyez ? 
33 Lorsque l’Esprit de Daniel agissait là-bas, c’était en Babylone. Et quand l’Esprit de Daniel agit de ce côté-
ci, c’est en Babylone avec le palais de Nebucadnetsar, là où se trouve le plus illustre édifice religieux au 
monde. Et Daniel pouvait parler de quatre empires: l’empire babylonien, l’empire mède et perse, l’empire 
mondial grec et l’empire romain qui étaient là comme cela nous a été révélé dans la prédication: «Le mystère 
des quatre bêtes que tu as vues ». 
34 Et de ce côté-ci, les quatre empires du Niger que sont l’empire du Ghana au IIIème siècle lorsque les perses 
envahissent l’Egypte, ensuite vient l’empire Sosso qui ne dure que peu de temps puis l’empire Manding et 
enfin l’empire Songhaï qui devint plus tard l’islam. Et nous avons vu comment Samory Touré empereur du 
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Manding est sorti de la Guinée pour répandre l’islam en Côte d’Ivoire. Exactement comme Ethbaal roi de 
Sidon là-bas en Orient a répandu l’adoration de Baal jusqu’en Israël et que plus tard sa fille Jézabel en fut 
prophétesse. Mais Dieu suscita un prophète Élie pour contrer cette religion de Baal et alors satan va susciter 
Jézabel contre Élie et cela se trouve exactement là dans 1 Rois 18 et 19. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
[Kc.98v28] [Kc.127v25-30] 
35 Et Achab s’est levé pour dire : « je suis Soundiata, le lion du Manding », c’est le témoignage de la terre à 
ce que Dieu est en train de faire. Pourquoi ? Parce que Jézabel était maintenant dans le pays. Le lion est le 
symbole de Babylone et le lion est le symbole de l’empire Manding. Il aurait pu dire: «empereur Haïlé Selassié 
1 er, lion conquérant de la tribu de Juda ». Mais il a dit : « Soundiata Kéita, le lion du Manding ». Pourquoi ? 
Il fallait que les écritures s’accomplissent. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
36 Et en Afrique... J’ai toujours dit que la reine de Sheba elle-même n’était pas la part de l’Afrique. La preuve 
est qu’au moment où Dieu visite les Africains, c’est en ce moment que les Falachas, enfants de la reine de 
Sheba rentrent en Israël. Donc, la reine de Sheba n’a rien à avoir avec l’Afrique. Il n’y a pas de confusion en 
Dieu. 
37 Bien ! Observons ceci : il se trouve que la reine de Sheba, cette Éthiopienne va vers le plus grand homme 
de son temps. Genèse 2:13 dit que Cush, c’est-à-dire l’Éthiopie était dans le jardin d’Éden et que l’éclipse du 
29 mars le traversait. Cush, c’est l’Éthiopie, Genèse 10:6. L’Éthiopie devait avoir une renommée sur la terre. 
38 Maintenant qu’est ce qui s’est passé réellement avec cette Éthiopienne? Et encore l’Éthiopie revient sur la 
scène avec le prophète Moïse. Il y a une Éthiopienne qui est allée vers Moïse et la folie d’Aaron et de Marie 
fut révélée. Salomon ne fit jamais attention à cette Éthiopienne jusqu’à ce qu’elle aille vers lui. Moïse ne fit 
jamais attention à cette Éthiopienne jusqu’à ce qu’elle aille vers lui. 
39 Et vous avez vu comment notre pays, à une certaine époque, avait été envahi par les Ghanéennes. Qui les 
a fait venir et pourquoi ? Nous ne savons pas! Et ceci est l’esprit de l’Éthiopie. Amen ! Or, logiquement selon 
les hommes, l’homme de Dieu devait sortir du Ghana mais la main de Dieu se croisa à cause de ce que vous 
savez et qui revient ici à l’heure de Matthieu 25:6 parce que ce messager n’est pas seulement la Parole de 
Matthieu 25:6 faite chair mais il représente une nation et tout le peuple visité. Amen! 
40 William Branham a dit qu’il sera un personnage glorieux. Vous voyez ? 
41 William Branham a eu des signes extérieurs de la confirmation parlant par exemple des trois grands pics 
sur les sept sommets près de Lima dans l’État de Montana aux États-Unis, en rapport avec le nombre des 
lettres de son nom. Ce sont des signes extérieurs. Et même la Colonne de Feu est un signe extérieur en rapport 
avec les cinq sens du corps. Et vous pouvez le voir aller en vacances, à la pêche ainsi de suite. 
42 Et vous pouvez voir un puissant prédicateur branhamiste se promener en culotte ou jouant au damier ou se 
mêlant de réseaux d’argent comme un certain Paul Onandjeka ici. Tout ce qu’ils ont, c’est la connaissance. 
Vous voyez ? 
43 Bien ! Je reviens à Salomon et à la reine de Sheba. Bien ! La Bible est un livre codé. Dans la Genèse, Dieu 
pouvait dire fruit alors qu’il s’agit d’acte sexuel. Et la Bible dit que la reine de Sheba est partie chez Salomon 
pour voir sa grandeur mais la révélation est qu’elle est partie pour voir la grandeur de l’homme lui-même. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
44 Et elle a conçu du roi Salomon et de là est sorti la postérité des Falachas. Et apparemment, cette Éthiopienne 
ne partait que pour voir la grandeur du prophète Moïse. Et ces Falachas furent de grands hommes en Éthiopie 
à l’exemple de Haïlé Selassié, mais insignifiant en Israël. Les israéliens ne regardent même pas ces Falachas 
comme étant des juifs comme eux. 
45 Et bien de personnes, après avoir écouté ou lu des Prédications sont venues pour me voir simplement et 
d’autres m’ont appelé et ont dit: «Nous désirons te voir en face parce que nous n’avons jamais vu un prophète 
authentique comme Moïse, Ésaïe et Jérémie ». Ils ont dit cela alors qu’ils en ont des centaines se proclamant 
prophètes des nations. Vous voyez ? 
46 Les instants de prophète, ce n’est pas facile ; et pour lui, et pour le peuple. Vous avez vu comment des 
milliers de personnes succombaient en une seule fois au temps de Moïse. Et pourtant ce qu’ils disent peut 
paraître logique. Je puis m’imaginer tous les combats de pensée que Josué a menés quand Moïse lui disait 
d’aller appeler cette petite Éthiopienne. Mais Josué serait rebelle s’il n’allait pas l’appeler et quiconque 
regardait mal cette petite étrangère était rebelle devant Dieu et passible de mort. Mais Josué le faisait parce 
que Moïse son prophète l’a dit. Et lorsque le prophète de votre temps dit que ces livres religieux dans ces 
librairies chrétiennes vous ne devez pas les toucher !  Vous ne devez pas les toucher. 
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47 Frères, ces livres et traités évangéliques, regardez-les comme des revues pornographiques entre les mains 
des prostituées d’Apocalypse 17:5 que sont les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes 
y compris l’islam et le judaïsme. [Ndr: l’assemblée dit: « Amen ! »]. 
48 Quand cette Éthiopienne apparut dans l’ancienne Alliance avec Moïse, c’est ceux qui voyaient le diable à 
travers elle qui sont tombés dans Nombres 11. Ils appelèrent « diable » le Dieu Tout-Puissant qui conduisait 
l’Éthiopienne vers Moïse. C’est la véritable raison de leur mort et cela continua sur Aaron et Marie au chapitre 
suivant. Vous voyez ? Ils étaient déjà énervés devant la même manne, la chaleur, et la soif du désert et quand 
Moïse a fait cela, ils n’ont même pas fait attention! Vous voyez ? Mais cela ne les excusa pas car ils étaient le 
peuple de Dieu et ils étaient censés reconnaitre Dieu au travers de cela, ils avaient vu la main de Dieu et la 
Parole de Dieu avec Moïse et ils étaient censés reconnaitre Dieu au travers de cela. 
49 Lisons par exemple Exode chapitre 19 : « Et toute la montagne de Sinaï fumait, parce que l'Éternel 
descendit en feu sur elle; et sa fumée montait comme la fumée d'une fournaise, et toute la montagne tremblait 
fort. Et comme le son de la trompette se renforçait de plus en plus, Moïse parla, et Dieu lui répondit par une 
voix ». Vous voyez ? Et Dieu rappela cela à Aaron dans Nombres 12. 
50 Et par deux fois, Moïse demeura dans la divinité avec Dieu et les saints anges et la Bible dit que même les 
fils d’Israël ne pouvaient pas regarder sa face à cause de la gloire. Amen ! Tenons-nous debout maintenant 
pour la prière. 
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KACOU 64 : INTERPRÉTATION DE DEUX VISIONS 

(Prêché le mercredi soir 17 octobre 2007 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Quand un prophète messager va agir sur la terre, Dieu prépare les circonstances et beaucoup de ceux dont les 
noms ont été écrits dans le livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde commencent à naître sur la terre. 
2 Bien ! Je voudrais parler de quelque chose d’autre avant de commencer. Quand la reine de Sheba vint vers 
Salomon, remarquez que, quant à la sagesse de Salomon, la Bible dit qu’elle-même était très sage et qu’elle alla 
même jusqu’à éprouver Salomon par des paraboles et des énigmes. 2 Chroniques 9. Et quant à la richesse de 
Salomon, la Bible dit aussi qu’elle lui apporta beaucoup d’aromates et qu’un grand train de chameaux transporta 
cela. Elle offrit plus de trois tonnes d’or à Salomon. Nul homme n’avait offert une si grande quantité d’or à 
Salomon. Elle lui apporta des pierres précieuses en très grande quantité. Vous voyez ? 
3 Que Dieu vous bénisse! Ce soir, je désire lire d’abord la vision du 24 avril 1993. Bien! Je lis d’abord la première 
vision : « Je me vis debout sur le sable de la mer puis au sommet d’une haute pyramide puis à nouveau sur le sable 
de la mer à un autre endroit et je vis un vieux camion militaire sortir des profondeurs de la mer et s’en aller 
derrière moi. Et je me suis tourné et j’ai vu qu’il contenait des personnes toutes vivantes. C’était des femmes et 
l’une d’elles était métisse. Puis deux colombes vinrent vers moi puis repartirent sur les eaux. Il y eut une éclipse 
puis un homme ayant l’apparence d’une Nuée et tenant une épée descendit du Ciel avec un Agneau et la terre fut 
à nouveau illuminée. Ils s’arrêtèrent sur les eaux et l’Agneau se mit à me parler dans une langue inconnue. Le son 
de sa voix entra en moi et je tombai mort. Mon âme alla se tenir avec eux sur les eaux tandis que mon corps était 
couché sur le sable de la mer. Quand Il eut fini de me parler, mon âme entra en moi et je redevins vivant mais je 
ne Les vis plus. Alors une foule de personnes vint vers moi du côté droit et je leur demandai s’ils avaient vu l’Ange 
et l’Agneau. Ils ont dit: « Non! ». Et j'ai dit: Comment n'avez-vous pas vu l'Ange et l’Agneau et tout ce qu'Ils ont 
fait? Ils ont répondu: « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a 
prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement car ce que Dieu a donné et que le diable a pris t’a 
maintenant été restitué ». Je levai les yeux vers le ciel et je vis une échelle dressée entre le ciel et la terre au-dessus 
des eaux et des anges montaient et descendaient. Et la vision prit fin. » [Kc.1:2-4] [Kc.130v9] 
4 Bien ! Il y a cinq jours, j’étais assis avec une sœur. Trois heures après qu'elle m’ait quitté, je sentis qu’elle avait 
quelque chose de très important pour le Message. Je l’ai appelé au téléphone et la chose était ainsi. Elle a dit: «j’ai 
eu deux visions». Et le lendemain soir, elle est revenue pour m’expliquer les deux visions. Or elle les avait eues il 
y a bien des années de cela avant qu’elle ne me rencontre. 
5 Elle les avait eues depuis le 28 avril 2001 vers 15 heures. Elle a eu plusieurs visions mais je n'en ai retenu que 
ces deux visions car j’ai senti qu’elle avait vu ces deux visions et que ces deux visions devaient avoir un rapport 
avec le Cri de minuit. Et ces deux visions étaient telles qu’il fallait en parler spécialement et leur consacrer une 
prédication entière comme je suis en train de le faire ce soir. La Bible dit que c'est par les visions que Dieu se fait 
connaître à ses prophètes. Vous voyez? 
6 Et je n’ai jamais demandé à un frère ou à une sœur s’il a eu des visions dans le passé ni même à ma propre femme. 
Mais quand je demande cela, c’est poussé par quelque chose. Vous voyez? Ce n’est pas par vision, ou par 
conviction, ou par un songe, ou par un don que je fais cela mais je le sens simplement. C’est une faculté qui fait 
cela. Vous êtes poussés à faire quelque chose comme si cela venait de vous. Regardez les papillons et les oiseaux 
migrateurs, à de certaines saisons, ils changent de régions pour survivre et après la saison, ils reviennent. C’est une 
faculté qui les conduit à faire cela. 
7   Bien ! J’en viens aux deux visions. Voici la première vision : La sœur dit: «J’étais assise à la maison et  j’ai vu 
comme un tableau devant moi et un homme vêtu tout de blanc debout sur le sable de la mer. C’était un Noir, un 
Africain. Il regardait la surface des eaux comme s’il attendait quelque chose et moi je le voyais de dos. Pendant 
qu’il regardait, un poisson comme une baleine s’éleva à la surface des eaux. Puis quelque temps après, le poisson 
descendit doucement dans les profondeurs des eaux en expirant, laissant sortir des bulles d’air comme s’il était 
mort. Puis un second poisson de même apparence apparut à un autre endroit et disparut de la même manière que 
le premier. Puis un  troisième, puis un quatrième, puis un cinquième, puis un sixième et un septième et tout se passa 
de la même manière. Et quand le septième poisson disparut, il y eut un éclair au-dessus des eaux, devant l’homme 
vêtu de blanc. L’éclair produisit des sons puissants comme des voix avec des étincelles. Ce n’était pas une foudre 
ou un tonnerre mais c’est l’éclair qui produisit ces bruits comme des craquements puissants avec des étincelles. Et 
la lumière et les voix de l’éclair entrèrent en l’homme et il bougea un peu. Et la lumière et les sons de l’éclair 
frappèrent toute la création; et le vent souffla sur les eaux et sur les arbres. Et les vagues frappèrent les rochers. 
Et ce fut comme si c’était ce que l’homme vêtu de blanc attendait et la vision prit fin. ».  
8  Et vous voyez cette première vision, sept baleines de même apparence apparurent à différents endroits. Sept âges 
de l’église et sept messagers se manifestant à différents endroits de la terre ; En Asie, avec Paul, en Europe avec 
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Martin Luther, John Wesley, Ulrich Swingli, ainsi de suite, puis en Amérique avec William Branham et maintenant 
en Afrique avec le prophète Kacou Philippe. Et il en sera toujours ainsi jusqu’à la fin du temps des nations. Sept 
poissons et ces poissons disparaissent jusqu’au septième pour indiquer aussi que le temps de William Branham 
passera. Et qu’après cela, Dieu suscitera un Africain par qui l’humanité doit être sauvée. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »].  
9   Maintenant, nous en venons à la deuxième vision. Après la première vision, la sœur a dit : « Mais qu’est-ce que 
c’est? Et il s’en suivit aussitôt une deuxième vision. Le même Africain, le même homme vêtu de blanc que j’avais 
vu debout sur le sable de la mer était assis sur un cheval blanc au sommet d’une très haute montagne. Et cette 
montagne était nue comme une pyramide. L’eau avait ruisselé sur cette pyramide. Cette montagne était seule, pas 
dans une chaîne de montagnes. Et je désirais voir le visage de cet Africain mais ce n’était pas possible parce que 
je le voyais de dos. Il descendait doucement et quand il s’avançait, la montagne sur laquelle il avait été demeurait 
debout à sa place mais toutes les autres montagnes et collines de la terre s’aplanissaient et devenaient de petites 
pierres devant lui et tous les arbres, petits et grands se courbaient en arc jusqu’à ce que leur feuillage touche le 
sol devant lui et il alla jusqu’à une très vieille femme noire. C’était comme si cette très vieille femme noire attendait 
cet homme depuis longtemps. Elle était courbée par la vieillesse, les rides de son visage étaient si fortes, ses 
mouvements étaient très lents. Elle regardait le cavalier venir, comme on regarde un unique espoir et ce fut aussi 
comme si c’était à cause d’elle qu’il venait. Et l’homme vêtu de blanc chevaucha jusqu’à elle. Et quand il toucha 
la vieille femme, elle devint une jeune fille extrêmement belle. Même ses vêtements furent transformés. Et au miracle 
qui eut lieu, il vint encore des foules nombreuses, louant et adorant Dieu à cause de ce miracle. Et la foule devint 
extrêmement grande. Et il y avait des hommes et des femmes, des petits et des grands, des blancs et des noirs, des 
hommes de toutes les races de la terre criant à haute voix: « Gloire soit à notre Dieu! gloire soit à notre Dieu! 
Nous sommes sauvés! Nous sommes sauvés! ». Et la nouvelle se répandait et des foules venaient de partout. Et le 
cavalier s’avançait et la multitude le suivait. Et la vision prit fin et je fus troublée plusieurs jours». Amen!  
10  C’est exactement ce qui se passe présentement sur la terre et l’humanité ne le voit pas. Au temps du Seigneur 
Jésus-Christ, l’humanité pensait que la venue du Seigneur Jésus-Christ serait si grande que les chaînes de télévision 
retransmettraient cela. Mais Dieu se révèle dans la simplicité et les enfants de Dieu reconnaissent cela. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Mais la vision dit que les grands arbres de la terre et les grandes montagnes 
s’inclineront devant cette action divine sur la terre.    
11  Observez la première vision! La première vision est la plus grande vision liée directement au Message après 
celle du 24 avril 1993. Et cela se passe au bord du grand fleuve Hiddekel en rapport avec la langue inconnue de 
Daniel 12 :10. C’est exactement un autre tableau de la vision du 24 avril 1993 comme l’un des livres de Matthieu, 
Marc, Luc et Jean par rapport à ce que le Seigneur Jésus-Christ a fait sur la terre. Et un don de prophétie, si grand 
soit-il, ne peut égaler cela. Vous voyez ? 
12 Et quand elle a vu la deuxième vision, elle a dit: «Un tel homme marchera-t-il sur la terre?». Vous voyez? C’est 
à qui cela a été donné de le comprendre dès avant la fondation du monde qui le comprendra et le croira. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Et ceux-là, avant qu’ils aient un corps, avant qu’ils soient manifestés sur la terre, ils 
avaient déjà cru dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde. 
13 Maintenant, considérons la première vision. Les sept baleines sont les sept églises des nations qui s’élèveront à 
différents endroits de la terre. Les eaux sont les nations comme on le voit dans Apocalypse 17:15. Les quatre vents 
sont les forces et les démons qui soulèveront les vagues, c’est-à-dire des foules et les nations contre les saints 
comme on le voit dans Apocalypse 12:14-17. « Et le serpent lança de l’eau contre la femme…», c’est-à-dire l’église. 
Vous voyez ? Et la première baleine est l’Église d’Éphèse et c’est cette même baleine qui apparaît et qui disparaît 
jusqu’à la septième. Le fait que la septième baleine disparaît entièrement signifie que le Message du soir passera 
entièrement avant que le Cri de minuit ne retentisse comme on le voit dans la prédication: Le mystère des quatre 
bêtes que tu as vues. La septième baleine disparaît entièrement et les branhamistes deviennent la quatrième bête de 
Daniel 7 avant que le Cri de minuit ne retentisse sur la terre. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Après Laodicée, 
vient le ministère du cavalier d’Apocalypse 19. Vous voyez? 
14   Et après la septième baleine, l’éclair se produit, non pas dans le ciel mais au-dessus des eaux. Exactement à 
l’endroit et à la distance où se sont tenus l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993. La sœur a vu l’éclair mais le prophète 
Kacou Philippe a vu distinctement l’Ange et l’Agneau. La sœur a entendu des détonations aigues par saccades 
comme des voix, comme Daniel aussi l’a entendu là-bas, mais le prophète Kacou Philippe a entendu des Paroles 
distinctement au point qu’il a dit: la langue était proche de l’arabe parce que je n'ai jamais entendu quelqu'un parler 
l'hébreu. Dans Jean 12 :28-29, la Bible dit que la foule entendit des tonnerres mais c'était des Paroles: « Je L'ai 
glorifié et Je Le glorifierai encore ». [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
15   Et la sœur dit que quand la septième baleine disparut, l’homme s’apprêtait à quelque chose puis l’éclair vint. 
Et le son qui procéda de l’éclair déchaîna les quatre vents sur les eaux et les eaux se soulevèrent pour frapper les 
rochers et l’endroit derrière l’homme vêtu de blanc était comme le désert que j’avais vu dans la deuxième vision 
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de 1993. Il y avait des rochers; et il y en avait un devant moi car le Seigneur Jésus-Christ Lui-même est le Rocher 
des âges. Et dans le livre d’Apocalypse, là où il est parlé d’éclairs, il est aussi parlé de voix et de tonnerres. Les 
éclairs et les étincelles attestent qu’il s’agit de voix et Job 37:4 dit qu’Il ne retient pas ses éclairs quand Il fait 
entendre sa voix. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
16  La deuxième vision est celle du ministère glorieux. La sœur précise que la montagne était nue, l’eau avait 
ruisselé dessus. Elle était plutôt haute et seule, pas dans une chaîne de montagnes. Et cette haute montagne est la 
même vieille Église depuis les apôtres. Elle était seule, pas dans une chaîne de montagnes; pas avec les autres 
églises c’est-à-dire qu'elle n’a jamais été et ne sera jamais liée à une autre montagne c’est-à-dire église. 
17 Et quand le cavalier s’avançait, les églises que sont les montagnes et les collines de la terre, s’aplanissaient, 
même les arbres se prosternaient devant lui. Et les arbres ce sont les grands hommes religieux, les théologiens et 
les rois de la terre. Et il arrivera que des maires, des députés, des ministres et même des présidents et des rois de la 
terre se lèveront pour accomplir cette vision et il sera dit que le Dieu des Cieux a utilisé un Africain, non pas pour 
porter la croix du Seigneur Jésus mais pour parler de la part de Dieu à tous les habitants de la terre comme Il l’a 
fait autrefois par Moïse et les prophètes en sorte que pendant un temps, nul ne puisse être sauvé sur toute la face de 
la terre que par cet Africain. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
18   Oui! Les élus viendront de l’Est et de l’Ouest, du Nord et du Sud sur les ailes des aigles ; d’Asie, d’Europe, 
d’Amérique, d’Afrique pour des baptêmes, des consécrations et autres, fraternisant avec nous, car nous avions la 
joie avec Lui avant la fondation du monde. Les continents nous ont séparés, les richesses nous ont séparés, les races 
et les églises nous ont séparés mais le prophète nous rassemble en vertu de 2 Chroniques 20:20 et Osée 12:14. 
[Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19   Et cette vieille femme n’est rien d’autre que la même vieille Église des apôtres qui apparaît ici à minuit, cette 
fois comme une Africaine. Et elle ne pouvait pas avoir pour prophète messager un blanc car la Bible condamne 
l’hybridation. Et c’est le prophète de son temps qui l’a rajeunie comme ce fut pour les générations passées. 
20   Et dans les deux visions, la sœur n’a pas vu le visage de l’homme vêtu de blanc. Il se plaçait toujours de sorte 
qu’elle ne puisse pas voir son visage. Parce que, ce ne pouvait être une autre personne que celle de Matthieu 25:6 
qu’elle verra un jour sur la terre. Et si elle l’avait vu, elle croirait aujourd’hui parce qu’elle l’a reconnu et non à 
cause du Message. Or il faut que ce soit à cause du Message et c’est exactement ce qui se passe. [Ndr: L'assemblée 
dit: « Amen! »].  
21 Quand vous avez une vision de Dieu, même dix ans après cette vision, vous vous rappelez de cette vision comme 
si c’était hier. Et alors elle saurait que c’était moi. Mais quand elle me vit de ce côté-ci, elle ne pouvait pas imaginer 
que c’était moi l’homme vêtu de blanc qu’elle avait vu dans la vision, car ce personnage était grand devant Dieu et 
insignifiant devant les hommes. Car ce qui est grand devant les hommes est insignifiant devant Dieu et ce qui est 
grand devant Dieu est insignifiant devant les hommes. Vous voyez? Et avant que je ne prêche, le Dieu Tout-Puissant 
a révélé qu’un Africain viendra avec un Message et que par ce Message, les hommes de toutes les races de la terre 
seront sauvés. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
22   Et que vous soyez asiatiques, européens, américains ou africains, Vous devez savoir que comme au temps de 
Noé, nul ne peut être sauvé que par cet Africain. Il y eut un temps où c’était Paul, un Asiatique là-bas. Ensuite en 
Europe avec Martin Luther, John Wesley, Ulrich Swingli et bien d’autres. Et ensuite aux États-Unis avec William 
Branham. Et maintenant Dieu suscite un Africain, en dehors de qui il n’y a point de Salut. Comme Noé pour son 
temps, comme le Seigneur Jésus-Christ pour son temps, comme chaque prophète pour son temps, aujourd’hui, c’est 
le prophète Kacou Philippe. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et vous ne pouvez être sauvé en dehors de ce que 
le prophète Kacou Philippe prêche. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende!  
 
Chapitres similaires : Kc.1, Kc.36, Kc.130 et Kc.133 
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KACOU 65 : LES CLÉS QUI TOURNENT DANS LE CIEL 

(Prêché le dimanche matin, 04 Novembre 2007 à Anyama puis à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire)  
 
1 Que Dieu vous bénisse ! C’est encore un privilège pour nous de nous retrouver ici pour écouter la sainte 
Parole de Dieu. Nous n’avons pas eu de confession ce matin et cela nous réjouit. Plus nous devenons nombreux 
et matures, plus les confessions diminuent ; c’est ce que nous constatons. 
2 Ce matin, je désire prêcher sur Apocalypse 19. C’est un message capital de la Bible. Je désire indiquer qui 
est ce cavalier d’Apocalypse 19 mais avant cela, je parlerai de beaucoup de choses. 
3 Bien ! Après que j’ai prêché Kacou 63, les fils du diable sont sortis de leur silence pour dire que le Message 
est entièrement vrai mais que j’ai dévié... Comment dites-vous que j’ai dévié alors que vous n’avez jamais cru 
en moi ? Et comment puis-je être faux alors que le Message qui fait de moi prophète est entièrement vrai ? Le 
Seigneur Jésus leur a dit dans Matthieu 7:17-18: «Tout bon arbre produit de bons fruits, mais l'arbre mauvais 
produit de mauvais fruits. Un bon arbre ne peut pas produire de mauvais fruits, ni un arbre mauvais produire 
de bons fruits ». Vous voyez ? 
4 Après avoir publié partout que j’étais mort, ils viennent d’accoucher un autre démon appelé : « Il a dévié ». 
Mais il faut qu’il en soit ainsi car tous ici ne sont pas des fils de Dieu. Où sont les vierges sages, où sont les 
vierges folles et les ramassis ? Et comment saurons-nous qui est ceci ou cela si Dieu ne permet rien ? Vous 
voyez ? 
5 Quand Dieu a dit à Moïse de prendre l’éthiopienne, quand Dieu lui a dit : « Fais-le !», les véritables fils de 
Dieu ont dit : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a 
prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement… ». [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Quand Dieu a 
dit à Osée : « Fais-le !», les véritables fils de Dieu ont eu la même réaction. Quand Dieu a dit à Ésaïe : « Fais-
le ! », les véritables fils de Dieu ont eu la même réaction. Il ne fut jamais dit que ces prophètes ont dévié ou 
qu’un prophète de Dieu a une fois dévié. Cela ne remit jamais leur ministère en cause. [Ndr : L’assemblée dit 
: Amen !]. 
6 Mais Dieu permit cela afin de chasser ceux qui n’étaient pas destinés à la Vie éternelle, ceux dont les noms 
n’ont pas été écrits dans le livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde. [Ndr : L’assemblée dit : 
Amen !].  
7 Dieu est omniscient et Il voit le prophète achever sa mission avant même qu’Il l’appelle et avant même que 
celui-ci ne commence sa mission sur la terre ! Et ceux qui devaient croire en ce prophète ont déjà cru dans la 
pensée de Dieu avant la fondation du monde, avant que cela n’ait lieu sur la terre ! Dieu connaît le nombre 
exact de personnes formant la foule nombreuse du 24 avril 1993 et c’est à cause de ceux qui n’y étaient pas et 
qui sont assis ici qu’Il envoie ces genres d’épreuves afin de les chasser du milieu de son peuple ! [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !]. 
8 Et malgré cela, ceux qui étaient dans la vision et qui ne sont pas encore ici viendront ! Et vous avez vu que 
dans la deuxième vision de la sœur, il y avait des noirs, des blancs et des personnes de toutes les races de la 
terre. Et si des hommes de toutes les races et de toutes les nations de la terre ne viennent pas ici à cause de 
cela, alors je verrai que j’ai dévié et que je suis un faux prophète. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !].  
9 Combien de fois il m’a été dit que des écoles pastorales étudiaient ce livre pour y trouver des erreurs ? 
Combien de séminaires baptistes, assemblées de dieux et évangéliques ont été organisés sans qu’une erreur ne 
soit trouvée dans un Message venant d’une personne sans grande instruction ? 
10 Je ne suis pas prophète par la main des hommes et je ne pouvais pas l’être par la main des hommes mais 
par la Main de Dieu. 
11 Bien que Moïse ait tué l’Égyptien, Dieu le déclara l’homme le plus doux de la terre en son temps. Et David 
malgré la mort de Urie fut déclaré l’homme selon le cœur de Dieu et il fut roi et prophète, et auteur des 
Psaumes. Et d’entre ses cinq cents femmes, c’est de Bathshéba que naquit Salomon qui fut roi et prophète, 
auteur d’Écclésiaste, Proverbes et Cantique des cantiques. Et bien que William Branham ait affirmé que 
l’enlèvement aurait lieu en 1977 dans la prédication sur les 70 semaines de Daniel, Dieu le confirme et le 
déclare prophète infaillible. Dieu ne fait pas un calcul d’homme ! Dieu est souverain et Il est libre de faire ce 
qu’Il veut ! Amen ! 
12 Chantons d’abord un chant avant de prendre nos Bibles dans Apocalypse 19... Chantons Il est bon de louer 
Dieu ! [Ndr : l’assemblée chante il est bon de louer Dieu]  
13 Bien ! Prenons maintenant Apocalypse 19, je désire lire les versets 1 à 16. [Ndr : Frère Philippe lit 
Apocalypse 19 :1-16…]. Je voudrais intituler cette prédication : « Les clés qui tournent dans le Ciel ».  
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14 Maintenant avant d’en venir à Apocalypse 19, je voudrais continuer par ceci… parce que nous sommes 
dans le temps de Matthieu 25:6. Et l’incrédulité n’arrête pas Dieu ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
15 Bien ! Il est parlé d’un personnage glorieux. Et si le Ciel et la terre et les prophètes et les saints rendent ce 
témoignage de lui, cela indique que Dieu lui accordera par grâce ce qui n’a pas été accordé à plusieurs de ses 
prophètes. 
16 Et partant de cela, je voudrais dire qu’avant la fondation du monde, dans la pensée de Dieu, quand cet 
homme était esprit, il était prophète et Dieu lui avait donné une vision un 24 avril 1993, il avait accompli en 
vainqueur la mission que Dieu lui avait assignée et vous étiez là avec lui criant de joie avant la fondation du 
monde ! 
17 Et dans une deuxième phase, quand il était à la fois mâle et femelle comme dans Genèse 1:27, et que Dieu 
lui avait donné encore une vision un 24 avril 1993, il était prophète et avait encore accompli cette même 
mission en vainqueur! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Les clés tournaient sur la terre comme au Ciel. 
18 Prenons maintenant Apocalypse 19 :1-16… Remarquez que, d’abord ce passage présente trois tableaux. 
Du verset 1 au verset 5, c’est le premier tableau ! Du verset 6 au verset 10, c’est le deuxième tableau. Et du 
verset 11 au verset 16, c’est le troisième tableau. Et ces trois tableaux indiquent la même chose comme les 
Évangiles de Matthieu, Marc, Luc et Jean. Vous voyez ? Ce que Jean a vu au premier tableau, c’est ce qu’il 
voit au travers des deux autres tableaux. 
19 Bien ! Maintenant prenons les versets 9 et 10 : Il est écrit : « Et il me dit : Écris : Bienheureux ceux qui 
sont conviés au banquet des noces de l'Agneau. Et il me dit : Ce sont ici les véritables Paroles de Dieu. Et je 
tombai devant ses pieds pour lui rendre hommage. Et il me dit : Garde-toi de le faire ; je suis ton compagnon 
d'esclavage et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus : rends hommage à Dieu, car l'esprit de 
prophétie est le témoignage de Jésus ». Vous voyez ? 
20 Jean, c’est-à-dire l’Église, suivait cet ange ; ange signifie messager. Dieu lui avait envoyé un messager et 
à un moment donné du ministère de cet ange, quand Jean a vu la profondeur du Message de l’ange contenu 
dans le livre... Vous voyez ? L’ange lui a dit comme dans Matthieu 25:6 : Voici l’Époux, la Parole… Ce sont 
ici les véritables Paroles de Dieu ! Et l’ange lui a dit : Garde-toi de le faire ; je ne suis pas Jésus ! Je suis ton 
compagnon d'esclavage et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus, c’est-à-dire les chrétiens ! 
21 C’est donc un ange, l’un des messagers que Dieu enverrait aux nations au cours des sept âges de l’Église 
des nations plus précisément celui qui viendrait pour minuit. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. William 
Branham a dit que l’Église disparaîtrait en Apocalypse 4 après les temps du soir pour réapparaître en 
Apocalypse 19. William Branham dit : « Les trois premiers chapitres du livre d’Apocalypse révèlent tous les 
événements qui ont trait à l’Église. Ensuite, du chapitre 3 jusqu’au chapitre 19 de l’Apocalypse, on ne revoit 
plus l’Église. L’Église monte au chapitre 4 de l’Apocalypse, et elle revient au chapitre 19 de l’Apocalypse, 
l’Époux et l’Épouse ensemble, qui reviennent sur la terre ». Voir la brochure La fête des trompettes Réf. 37 et 
la brochure : Apocalypse chapitre 4. 
22 Tout le chapitre d’Apocalypse 19 s’accomplit sur la terre. Chacun des 21 versets d’Apocalypse 19 
s’accomplit sur la terre ! Jean a vu que cet ange était le Seigneur Lui-même ! William Branham a vu aussi que 
cet ange était le Seigneur Lui-même ! Mais ce n’était pas le Seigneur ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen 
!]. Depuis les apôtres, il a été enseigné que ce cavalier d’Apocalypse 19 était Christ Lui-même ! Les 
théologiens ont enseigné que ce cavalier était Christ. Mais ce n’était pas le Christ ! Et le verset 12 dit qu’il y 
avait plusieurs diadèmes sur sa tête, or les diadèmes sont les couronnes des reines. Amen ! 
23 Et dans les deux visions, la sœur voit l’homme de dos, debout devant les eaux et au deuxième tableau ce 
même homme est assis sur un cheval blanc. Et il est tout vêtu de blanc, et il doit aller en vainqueur et pour 
vaincre. Et elle pouvait dire que son âme l’aima. 
24 Vous voyez ? L’apôtre Jean voit un troisième tableau et c’est ce même ange glorieux qui chevauche, c’est 
ce même personnage qui est assis ici sur un cheval blanc. Et la Bible dit que les armées qui sont dans les Cieux 
le suivaient dans le Ciel. Et maintenant les armées qui sont sur la terre le suivent sur la terre. [Ndr : 
L’assemblée dit : Amen !]. Ce ne sont pas les armées qui se manifesteront sur la terre à partir de son Message 
ou qu’il a lui-même formées mais les armées des Cieux qui sont sur la terre c’est-à-dire les armées de Dieu 
qui sont sur la terre, les églises de Dieu qui sont sur la terre le suivront. Amen ! 
25 Et c’est exactement ce qui se passe sur la terre de sorte que nous sommes des acteurs du Salut afin d’avoir 
part au Salut comme nos pères à qui l’on n’a pas raconté des faits historiques mais qui ont vécu eux-mêmes le 
Salut en leur temps. Nos pères les saints de génération en génération ont vécu le Salut sur la terre avec un 
prophète vivant au milieu d’eux comme nous aussi, il nous a été donné de vivre le Salut en notre temps avec 
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un prophète messager vivant au milieu de nous. Si je suis l’accomplissement des prophéties bibliques, alors 
vous l’êtes aussi ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Nous ne sommes pas en train d’expliquer ou raconter ce 
que quelqu’un a fait il y a quarante ans ou deux mille ans mais nous écrivons la Bible et ce qui se passe ici, 
c’est ce que les fils du diable magnifieront après nous quand cela ne pourra plus donner la Vie éternelle ! 
26 Et concernant la révélation de l’identité de cet ange, cela est écrit sur ses actes et sur sa cuisse et donc ne 
peut être révélé, compris et accepté que par l’Épouse seule ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. 
27 Il avait semblé à Jean que cet ange était le Seigneur Jésus-Christ Lui-même car qui est celui-là qui manifeste 
autant de prophètes et de saints et qui accomplit autant de prophéties ? La Bible dit qu’il s’avance avec les 
Nuées des Cieux. Et les Nuées des Cieux, ce sont les saints anges ! Mais nous savons que si des anges ont 
chanté à sa naissance, des anges l’accompagneront tout le long de son ministère car le ministère est plus 
glorieux que la naissance. [Ndr : L’assemblée dit : Amen !]. Mais malgré tout cela cet ange n’était pas le 
Seigneur Jésus-Christ ! Jean avait simplement mal compris le Message ! 
28 Mais tout de même il est dit que sur sa cuisse était écrit : « Seigneur des seigneurs, Roi des rois ». Amen ! 
29 Bien ! Je voudrais lire Daniel 7:13-14. Remarquez que dans Apocalypse 19 :10, Jean a voulu adorer ce 
messager. Jean avait pensé que c’était le Seigneur Jésus-Christ Lui-même sous une autre forme. Jean est tombé 
devant ses pieds pour l’adorer. Et il a dit : Qui peut dire ces paroles, qui peut révéler ces choses si ce n’est le 
Seigneur Jésus ? Et quand la sœur l’a vu dans la deuxième vision, elle a dit : « Un tel homme marchera-t-il 
sur la terre ?». Si c’était un blanc, elle allait commettre la même erreur que Jean ! Vous voyez ? Ce n’était 
pas Christ. Et il a dit à Jean : Garde-toi de le faire, je suis simplement un ange, un messager. Vous voyez ? 
30 Je lis maintenant Daniel 7:13-14:… « Et je voyais dans les visions de la nuit, et voici, quelqu'un comme un 
fils d'homme vint avec les Nuées des Cieux, et il avança jusqu'à l'Ancien des jours, et on le fit approcher de 
Lui. Et on lui donna la domination, et l'honneur, et la royauté, pour que tous les peuples, les peuplades et les 
langues, le servissent. Sa domination est une domination éternelle, qui ne passera pas, et son Royaume, un 
Royaume qui ne sera pas détruit ». Non pas quelqu’un comme LE Fils de l’Homme mais quelqu’un comme 
un fils d’homme, c’est-à-dire un prophète. Ce cavalier d’Apocalypse 19 n’est pas le Christ mais un prophète 
qui sera manifesté sur la terre. Une manifestation de Christ Lui-même ! Amen !  
31 Pourquoi Dieu montra cela à Daniel ? Dieu le fit car c’est au moment où l’Esprit de Daniel allait revenir 
encore sur la terre pour la révélation de la langue inconnue, que Dieu accomplirait Apocalypse 19. [Ndr : 
L’assemblée dit: Amen!]. C’est le même passage d’Apocalypse 19:11. Et les pasteurs, les docteurs, les 
théologiens et tous les religieux de la terre, qu’ils soient de Dieu ou pas ont enseigné qu’il s’agissait du 
Seigneur Jésus-Christ Lui-même car le temps de la révélation et de l’accomplissement n’était pas encore venu. 
32 Et le verset 27 dit, parlant du cinquième Royaume il est écrit : « Et le Royaume, et la domination, et la 
grandeur des royaumes sous tous les cieux, seront donnés au peuple des saints des lieux très-hauts. Son 
Royaume est un Royaume éternel, et toutes les dominations le serviront et lui obéiront ». Amen ! 
33 Il ne peut pas y avoir de royaume sans roi c’est pourquoi cet homme, comme le fils d’homme de Daniel 
7:13-14, reçoit la royauté de ce cinquième Royaume. Mais le vrai roi, c’est l’Ancien des jours dirigeant son 
Royaume par ce fils d’homme comme Samuel pour un temps. Vous voyez ? Apocalypse 19 :16 dit qu’il est « 
Le Roi des rois, et le Seigneur des seigneurs»... 
34 Cette royauté et domination sont spirituelles ; c’est pourquoi dans la vision du 24 avril 1993, c’est son âme 
qui alla se tenir sur les eaux et l’âme d’aucun homme né d’un homme et d’une femme ne pouvait s’approcher 
de l’Ange et l’Agneau à moins qu’on ne la fasse approcher d’Eux ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
35 Dieu est Esprit, et dans la forme humaine, Daniel l’avait bien reconnu et l’appela : « l’Ancien des jours», 
c’est-à-dire le Seigneur Jésus-Christ. Mais quant à l’autre personnage, Daniel ne savait pas qui c’était ! Mais 
il savait que ce n’était pas Christ. Amen ! Daniel ne pouvait pas l’adorer malgré la royauté et la domination 
qui lui furent données ! Et de ce côté-ci dans Apocalypse 19, tous les religieux de la terre pensèrent lui rendre 
hommage, pensant que ce cavalier était Christ Lui-même mais l’Esprit de Daniel reconnut que ce n’était pas 
Christ ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Vous voyez ? Philippe signifie : « celui qui aime les 
chevaux » ou «celui qui chevauche», c’est-à-dire: cavalier. 
36 Et la récompense de Laodicée est un trône comme l’indique Apocalypse 3:21 car c’est une royauté. Amen ! 
37 L’humanité procède d’un Esprit qui est celui de Dieu. Et comme l’indique le livre de Daniel, l’humanité 
devint quatre empires, quatre royaumes terrestres que sont le royaume babylonien, le royaume mède et perse, 
le royaume mondial grec et l’empire romain. Et après cela il s’éleva un cinquième royaume invincible qui est 
le christianisme et ce royaume c’est-à-dire le christianisme devint quatre bêtes car ce n’était pas la chose 
parfaite ! 
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38 Et ces quatre bêtes étaient l’empire catholique romain, l’empire des protestants, l’empire des évangéliques 
et en quatrième lieu, une bête sans nom qui est l’empire branhamiste. De même que la statue de Nebucadnetsar 
avait les pieds en partie de fer et en partie d’argile, c’est ainsi aussi qu’il y avait le branhamisme occidental 
avec les fils de Branham et le branhamisme oriental en Europe avec Ewald Frank et Alexis Barilier. Mais après 
ces quatre bêtes, tous les saints de la terre reconnaîtront que les saint-esprits qui animent les quatre bêtes sont 
des démons. 
39 Et Daniel 2:44 dit: «Et dans les jours de ces rois, le Dieu des Cieux établira un Royaume qui ne sera jamais 
détruit; et ce Royaume ne passera point à un autre peuple; il broiera et détruira tous ces royaumes, mais lui, 
il subsistera à toujours». [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et ce qui forma le christianisme au départ, c’est ce 
qui formera ce cinquième Royaume qui ne sera pas détruit. Vous voyez ? C’est l’exacte vérité ! 
40 Le grand roi et prophète a Lui-même marché sur la terre il y a 2000 ans et personne n’a fait attention à Lui 
et aussi longtemps qu’Il enverra des Rois et prophètes sur la terre, il en sera ainsi. Comparer le Seigneur Jésus-
Christ au pape de Rome et aux présidents d’églises, c’est comme si vous compariez le jour et la nuit alors que 
l’un se dit l’esclave de l’autre… 
41   Le pape se dit l’esclave du Christ, le plus grand sur la terre se dit l’esclave du plus petit sur la terre. Et 
c’est exactement ce qui se passe sur la terre aujourd’hui ! Comment le pape de Rome peut-il accepter d’être 
mon esclave moi un si petit homme ? Comment les présidents d’églises, les bishops, les révérends de la terre 
peuvent-ils accepter d’être mon esclave moi un si petit homme ? Mais les saints de la terre reconnaitront 
l’étoile de leur temps et marcheront à la lumière et au pas de l’étoile. Il a toujours été ainsi de génération en 
génération depuis la fondation du monde et en notre génération il en sera ainsi et après nous, il en sera toujours 
ainsi. Dieu enverra un prophète sur la terre et les saints en son temps marcheront à sa lumière ! Et que celui 
qui peut comprendre comprenne ! 
 
Chapitre similaire : Kc.83 
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KACOU 66 : REFUSANT DE PROGRESSER 

(Prêché le jeudi soir 22 novembre 2007 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Ce soir, je voudrais lire un extrait de la biographie de John Wesley que l’humanité toute entière reconnaît 
aujourd’hui comme un vrai et authentique serviteur de Christ. Je lis cela: «Après la déception d'amour 
éprouvée en Amérique, John Wesley s'est cru destiné au célibat… plus tard, en 1751, lorsqu'il se croit destiné 
à épouser Mary Vazeille, une veuve qui l'a soigné durant une maladie: il décide la chose et l'accomplit en 
quinze jours. Mais toutes les qualités de Mary Vazeille se révèlent alors vaines: elle est jalouse, et 
inintelligente... Mme Wesley soupçonne, en effet, son mari de toutes les bassesses. Elle veut lui imposer la vie 
sédentaire, afin de le surveiller. Elle explose en scènes continuelles, opère des perquisitions dans ses papiers, 
les vole, survient à l'improviste, à 100 km de Londres, afin de vérifier la fidélité de son mari... Elle le frappe, 
le jette à terre, le traîne par les cheveux, sans qu'il se défende. Elle n'hésite pas à livrer aux ennemis de son 
mari des papiers qu'elle a saisis. Elle abandonne plusieurs fois le domicile conjugal et il faut que John Wesley 
la supplie d'y revenir. Cela dure vingt ans. Un beau jour, elle quitte définitivement Wesley. Wesley écrit: « Elle 
est partie pour New York je ne sais pas pourquoi, en me disant qu'elle ne reviendra jamais. Je ne l'ai pas 
délaissée, je ne l'ai pas renvoyée, je ne la rappellerai pas. » …». [Ndr : Extrait de Biographie de John WESLEY 
de Fadiey Lovsky]. Ainsi a vécu l’illustre messager John Wesley et il ne s’est pas trouvé plus juste ou plus 
grand que lui en son temps. [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Or, selon la révélation, dès que la femme d’un pasteur aborde ce comportement, ce pasteur doit s’asseoir. 
Mais il ne peut pas en être ainsi de John Wesley parce qu’il est prophète messager. Voyez les vêtements 
d’Aaron dans Exode 28 et dites-moi quels vêtements Moïse portera! Vous voyez ?... [Kc.89v1]     
3 Bien ! L’humanité attend maintenant trois choses: D’abord la persécution de l’Église par les nations, 
l’enlèvement de l’Épouse auprès de son Époux et alors la Bible dit que les rois de la terre lui apporteront leur 
gloire. Cette cité n’a besoin de rien pour elle-même. De quoi a-t-elle besoin qu’elle n’a pas ? Apocalypse 21 
dit …«Et la cité n'a pas besoin du soleil ni de la lune, pour l'éclairer; car la Gloire de Dieu l'a illuminée, et 
l'Agneau est sa lampe. Et les nations marcheront par sa lumière;…». Vous voyez? 
4 Et en troisième lieu, il y aura une tribulation sur les nations après que le dernier élu ait quitté la terre. Cette 
tribulation viendra à cause de ce que les nations feront aux élus, c’est-à-dire la persécution. Et dès l’instant où 
l’Épouse est auprès de l’Époux, le Seigneur rendra cela aux nations par une tribulation. Et que celui qui a de 
l’intelligence comprenne la vision de Dieu ! 
5 Vous dites: Frère Philippe Apocalypse 7:14 dit ceci… Je sais frères! Mais sachez que ces passages se sont 
accomplis, s’accomplissent et s’accompliront encore. Plusieurs fois l’Église a connu de puissantes tribulations 
mais j’ai fait simplement la différence en appelant cela: persécutions par rapport à ce que les nations attendent. 
6 Quand les Juifs ont persécuté le Seigneur, il est survenu sur Israël une tribulation qui avait effacé Israël de 
la liste des nations de la terre jusqu’en 1948, à cause du sang du Seigneur Jésus. Et les historiens rapportent 
que le sang des Juifs égorgés inonda beaucoup plus les caniveaux que n’en ont fait les grandes pluies. Et c’est 
ce que les nations attendent après la persécution et l’enlèvement de l’Église, à cause du sang des saints. 
7 Bien ! J’ai dit dans une prédication que lorsque Dieu va envoyer un prophète messager sur la terre, les enfants 
de Dieu naissent en grand nombre. Et vous avez désiré comprendre ce mystère. C’est un mystère! Et si 
quelqu’un a déjà parlé de cela quelque part, je ne sais pas. 
8 Bien ! À supposer que Dieu va envoyer un prophète messager sur la terre en l’an 640. [Ndr.: Frère Philippe 
trace un schéma au tableau …] Donc en l’an 640, un prophète messager sera en scène sur la terre. Que se 
passe-t-il donc? Je vous dis que dès l’an 600 déjà, les fils du diable commencent à mettre au monde des fils de 
Dieu qui étaient dans leurs reins en vertu du mystère de Genèse 7. Et parmi ces mêmes fils de Dieu qui naissent 
figure le sauveur de la génération, c’est-à-dire le prophète messager. C’est un sauveur ! C’est pourquoi il a été 
dit à Jean sur l’île de Patmos: « …rends hommage à Dieu, car l’esprit de prophétie est le témoignage de 
Jésus », c’est-à-dire que chaque prophète messager qui vient sur la terre est le témoignage du Seigneur Jésus 
en sa génération, manifestant Christ. Vous voyez? Et l’Église est bâtie sur la révélation des prophètes. Chaque 
messager de l’Église est Matthieu 16 :19, le Christ, le fils du Dieu vivant. [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Jean voulait adorer le prophète pensant que c’était le Seigneur Jésus. Et l’ange avait compris Jean et avait 
dit à Jean: «Jean, je ne dis pas que tu as mal fait, je te comprends parce que l’esprit de prophétie est le 
témoignage de Jésus, donc rends hommage à Dieu! »  Et Jean fit la différence entre le Seigneur Jésus-Christ 
qui est la révélation de Dieu Lui-même et les prophètes qui sont la manifestation du Seigneur Jésus. Il ne dit 
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pas que le nom du cavalier est la Parole de Dieu, c’est-à-dire le Seigneur Jésus Lui-même selon Jean 1:1. Ce 
n’est pas la plénitude de Jésus-Christ et il dit: « …son nom s’appelle la Parole de Dieu ! ». Vous voyez ?...  
10 Bien ! Je reviens sur le sujet... Et quand ce prophète quitte la terre, il commence à naître de moins en moins 
de fils de Dieu et vingt à quarante ans après la mort du prophète messager, il ne naît plus de fils de Dieu sur la 
terre. [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. Par exemple de l’an 800 à l’an 1000, pendant 200 ans, il n’y a aucun 
fils de Dieu sur la terre. Et les pieux fils du diable prêchent et œuvrent comme de vrais fils de Dieu. Mais dès 
l’an 1000, de vrais fils de Dieu commencent à naître sur la terre si un prophète messager va entrer en scène 
autour de l’an 1050 ou 1060 par-là. 
11 Maintenant, je désire lire Genèse 31:6-8: « Et vous savez vous-mêmes que j'ai servi votre père de toute ma 
force. Et votre père s'est moqué de moi, et a changé dix fois mon salaire ; mais Dieu ne lui a pas permis de 
me faire du mal. S'il disait ainsi: Les marquetés seront ton salaire, alors tout le bétail faisait des marquetés. 
S'il disait ainsi : Les rayés seront ton salaire, alors tout le bétail faisait des rayés ». 
12 Je désire lire aussi Deutéronome 2:2-3 et prêcher encore sur le sujet: «Refusant de progresser». 
13 Mais avant cela, je voudrais répondre à une question: Frère Philippe, le ministère de Matthieu 25:6 est-Il 
le même que celui d’Apocalypse 10 :8 ? 
D’abord Matthieu 25:6 est le ministère d’un homme et ce ministère se place après Apocalypse 10:7. Et 
Apocalypse 10:7 est Daniel 12:4 tandis que, Apocalypse 10:8 est Daniel 12:8-10. Vous voyez ? Le petit livre 
ouvert de Daniel 12:4 est celui d’Apocalypse 10:1-2 et fait partie des livres tandis que le livre de Daniel 12:8-
10 est celui d’Apocalypse 10:8, d’Apocalypse 19:9, d’Apocalypse 22:8-9 et bien d’autres. C’est après la 
révélation de la langue inconnue que la voix a dit à Jean de prendre le petit livre. Jean pouvait remarquer que 
le petit livre d’Apocalypse 10 :10 n’avait pas le même aspect que celui d’Apocalypse 10:2 mais c’est le même 
livre.   
14 Lisons maintenant Deutéronome 2:2-3. Je lis cela : «Et nous nous tournâmes, et nous partîmes pour le 
désert, par le chemin de la mer Rouge, comme l'Éternel m'avait dit, et nous tournâmes autour de la montagne 
de Séhir, plusieurs jours. Et l'Éternel me parla, disant : Vous avez assez tourné autour de cette montagne ; 
dirigez-vous vers le nord». Mon sujet est : Refusant de progresser ! 
15 J’ai mentionné ici un certain nombre de points entre le Message du soir et celui de minuit. Ce sont en 
général des choses que le Message de Matthieu 25:6 dit ou fait et que le Message du soir ne dit pas! Et vice 
versa. Ou des choses que le Message du soir ou la Bible a annoncées et qui s’accomplissent ici à minuit. Par 
exemple la venue du Seigneur Jésus pour 1993. Vous voyez ? 
16 Et au moins dix prophéties de première importance contenues dans le Message du soir ont eu leur 
accomplissement ici à minuit. Il s’agit entre autres, de l’interprétation de la langue inconnue et du caillou 
blanc, de la révélation du personnage glorieux que William Branham a annoncé dans Le Septième Sceau, à la 
page 31… [Ndr : Frère Philippe lit…] : « ...Dans le Sabino Canyon, Il m'avait dit : « c'est le troisième pull »  et 
il y a trois choses qui vont avec; l'une a été dévoilée hier, l'autre a été dévoilée aujourd'hui, mais il y a une 
autre que je ne peux pas interpréter car elle est dans une langue inconnue. Tandis que je me tenais là et que 
je regardais cette chose, je vis que c'était le troisième pull qui arrivait ». 
17 Et sur cette même page 31 du septième sceau, il a dit: « Je regardais et voici de l'autre côté il y avait un 
endroit un peu semblable à une boîte. Alors je vis que cette lumière parlait à quelqu'un d’autre au-dessus de 
moi, cette lumière que vous voyez sur la photo ». 
18 Et plus loin, toujours dans Le Septième Sceau, William Branham dit ceci: « …Je ne sais pas ce qui va 
arriver. Je ne sais pas. Je sais seulement que ces sept tonnerres contiennent ce mystère et que les Cieux se 
sont tus. Chacun a-t-il compris ? L’heure est peut-être là maintenant où cette glorieuse personne que nous 
nous attendons à voir entrer en scène va entrer en scène. Peut-être que mon ministère par lequel j’ai essayé 
de ramener les gens à la Parole, a établi un fondement ; si c’est le cas, je vais vous quitter pour de bon. Nous 
ne serons pas deux en même temps. Si c’est le cas, il croîtra et je diminuerai...». [Ndr.: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. Les branhamistes savent très bien cela mais refusent de progresser ! Refusant de progresser ! Et 
vous savez que ces paroles se sont faites chair depuis le 24 avril 1993, et vous savez que maintenant ces 
prophéties sont de l’histoire comme Ésaïe 40:3 et Malachie 4.  
19 William Branham a haï la télévision mais le messager de Matthieu 25:6 l’a jetée hors de l’Église. Le 
messager de Matthieu 25:6 va donc plus loin que celui du temps du soir. Mais les branhamistes refusent de 
progresser! Vous voyez ? 
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20 Par le Cri de minuit nous savons que les dénominations n’ont jamais été des vierges folles. Chose que 
William Branham ne savait pas. Mais les branhamistes voient cela et voient que les révélations ont progressé 
mais ils refusent de progresser! 
21 C’est comme un luthérien ou un méthodiste qui, refusant de progresser, dit à William Branham: «John 
Wesley et Martin Luther nous ont dit que le baptême pouvait se faire au Nom du Père, du Fils et du Saint-
Esprit».  Vous voyez ? Qu’est-ce que c’est ? C’est refusant de progresser. Et aujourd’hui, un fils du diable se 
tiendra debout sur le Message de William Branham et dira : « La colonne de feu apparaît dans notre église… 
La colonne de feu apparaît lors de nos conventions… Dieu est avec nous ! ». Vous voyez? Mais, ils finiront 
tous en enfer. Pourquoi? Dieu est vivant et Il conduit son peuple par un prophète vivant. Un prophète, si grand 
soit-il, après sa mort c’est terminé. Si grand soit Moïse, après sa mort c’est Josué, un homme qui doit conduire 
Israël. Et aujourd’hui, vous ne pouvez être dans la volonté de Dieu, à moins de reconnaître le prophète Kacou 
Philippe comme le sauveur que le Seigneur Jésus-Christ vous a envoyé. Refusant de progresser !  
22 Et l’Esprit a indiqué qu’en réalité, les deux anges qui sont descendus à Sodome et Gomorrhe ne sont ni 
Billy Graham et Oral Robert ni Gabriel et Michaël mais Élie et Moïse. Chose que William Branham ne savait 
pas. Les branhamistes ne peuvent pas dire le contraire mais pourquoi ne l’acceptent-ils pas? Ils refusent de 
progresser! C’est comme un luthérien ou un presbytérien ou un méthodiste qui, refusant de progresser, dit à 
William Branham: «John Wesley et Martin Luther nous ont dit que le baptême pouvait se faire au Nom du 
Père, du Fils et du Saint-Esprit». [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. Quand Wesley prêchait, ceux qui avaient 
refusé de progresser pour accepter son Message sont devenus les luthériens. Quand William Branham prêchait, 
ceux qui avaient refusé de le reconnaître comme le prophète de leur temps et qui avaient refusé de progresser 
sont devenus des méthodistes. Et aujourd’hui, les branhamistes refusent de progresser et Satan leur envoie une 
puissance d’égarement à travers des colonnes de feu. 
23 Et aujourd’hui par le Cri de minuit, nous savons que ce n’est pas par l’adultère que les fils du diable sont 
passés au travers du déluge.  
24  William Branham pouvait utiliser des bibles King James, Darby, Scofield ou Thompson et cela pouvait 
sauver comme avant lui quelqu’un pouvait être sauvé avec John Wesley et Martin Luther avec un baptême 
trinitaire mais à minuit aujourd’hui, cela n’est pas possible ! Si vous rejetez le prophète Kacou Philippe, sachez 
que vous avez choisi l’enfer. Vous ne pouvez pas utiliser une bible King James, Crampon, Scofield ou 
Thompson et être sauvé ! Les branhamistes le voient mais refusent de progresser. [Ndr.: L’assemblée dit: 
Amen!]. 
25 Les branhamistes ne peuvent pas prendre la sainte cène les uns chez les autres. Ils vont de division en 
division, de «isme» en «isme», de clan en clan, de bloc en bloc... ils savent que quelque chose ne va pas mais 
ils refusent de progresser. Vous voyez ? Quand un prophète messager est mort, son corps, c’est-à-dire son 
peuple se décompose. C’est la loi de la nature et les branhamistes ne le comprennent pas parce qu’ils refusent 
de progresser. Refusant de progresser ! Même avec Moïse dans le désert, ils ont fait cela pendant un certain 
temps et Dieu leur a dit : C’en est assez ! Vous avez assez tourné autour de cette montagne ; dirigez-vous vers 
le nord! 
26 Tout ce que Dieu a créé progresse. Les arbres commencent par les grains puis deviennent des arbustes puis 
ces arbres portent des fruits puis ces grains portés en terre deviennent encore des arbustes et tout cela dans un 
cycle sans fin. C’est une loi naturelle ! Les rivières, les fleuves, les mers, la lune, le soleil, la terre, les planètes, 
les galaxies, les temps, les saisons... Tout progresse ! [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. Mais les églises de 
Satan ne progressent pas parce que les fils du diable ne suivent pas le prophète vivant de leur temps.  [Kc.10v25]  
27 Tout ce qui a une vie en soi progresse mais ce qui est mort ne progresse pas ! C’est pourquoi les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes ne progresseront jamais parce que les fils du diable 
n’ont pas un prophète vivant au milieu d’eux. C’est par un prophète que Dieu parle à la terre. Et c’est pourquoi 
la Bible est le livre des livres des prophètes parce que les prophètes sont la bouche de Dieu. Vous ne pouvez 
pas être dans la volonté de Dieu avant d’accepter le prophète vivant de votre temps.  
28 Regardez les arbres morts, comment progresseront-ils ? Regardez un animal ou un homme mort, comment 
progressera-t-il ? La seule chose qui lui reste, c’est de pourrir et de se décomposer de morceau en morceau, de 
bloc en bloc, de «isme» en «isme» comme les branhamistes. Mais ceux qui gardent le témoignage de Jésus et 
qui savent que Dieu ne parle qu’au travers d’un prophète messager vivant progresseront toujours jusqu’à 
l’enlèvement. Dans un mouvement ordonné avec l’Ange et l’Agneau, au pas d’un prophète messager, ils 
avanceront jusqu’à l’enlèvement! Ils progressent et ils progresseront toujours. C’est la loi de la nature. 
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29 La science progresse, allant de découverte en découverte ! Tout savant qui vient va plus loin que le savant 
précédent. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. La technologie progresse, la médecine, la télécommunication, la 
politique, l’école... qu’est-ce qui ne progresse pas ? Je ne sais pas ! C’est uniquement par un prophète vivant 
que l’église peut progresser. Mais pourquoi l’église refuse-t-elle de progresser en marchant au pas du prophète 
vivant? Je ne sais pas ! C’est par le prophète Moïse qu’Israël pouvait progresser. Mais les Juifs préféraient les 
pharaons. Et après Moïse, c’est par les prophètes vivants qu’Israël pouvait progresser. Mais Israël refusait de 
progresser et préférait les sacrificateurs. Un prophète qui va leur dire qu’ils n’ont plus le droit d’aller à la plage, 
qui va dire aux femmes qu’elles n’ont plus le droit de mettre les maquillages et pantalons et qui va leur dire 
que maintenant, leurs péchés c’est publiquement qu’ils doivent confesser cela ? Ils ne veulent pas de cela. Ils 
préfèrent rester sous l’emprise de Satan. 
30 Mais regardez la technologie, les moyens de déplacement et tout le reste dans le monde. D’abord, c’était 
les chevaux, ensuite ce fut les vélos puis après cela les motos, et après cela les véhicules, les voitures. Et les 
voitures de 1960 sont différentes des voitures que nous voyons aujourd’hui. Et regardez les trains ! Les trains 
d’il y a 50 ans sont différents des trains que nous voyons aujourd’hui, les trains à grande vitesse. Regardez les 
avions ! Et maintenant, nous avons les fusées,... Qu’est-ce que c’est? Tout progresse mais l’église refuse de 
progresser.  
31 Regardez la médecine ! Il y a d’innombrables maladies mais la médecine évolue chaque jour afin de les 
contenir. Mais pourquoi l’église refuse-t-elle de progresser? L’église refuse les prophètes vivants que Dieu lui 
envoie pour rester sous l’emprise de Satan. Regardez les armes ! Au départ c’était les flèches, ensuite les fusils. 
Et les fusils d’il y a 40 ans sont différents des fusils d’aujourd’hui. Regardez, il y a maintenant les canons ! 
Mais d’abord c’était des canons à poudre et maintenant nous avons les armes automatiques, les grenades, les 
bombes, les armes nucléaires, ainsi de suite…  
32 Regardez les climats, les saisons,… tout progresse mais l’église refuse de progresser. Regardez les 
programmes scolaires ! Les livres que vos pères ont utilisés sont différents des livres que vous utilisez 
aujourd’hui. Et les livres que vous utilisez aujourd’hui seront différents des livres que vos enfants utiliseront 
demain. Qu’est-ce que c’est ? Tout progresse. Mais pourquoi l’église refuse-t-elle de progresser? Le seul 
moyen pour l’église de progresser c’est par Dieu Lui-même au travers des prophètes qu’Il envoie. Mais l’église 
refuse les prophètes et préfère l’emprise de Satan avec ses papes et ses présidents. Vous voyez? C’est 
uniquement par un prophète vivant que Dieu fait avancer l’église. Osée 12 :14 dit que par un prophète, Dieu 
fit monter Israël hors d’Egypte et par un prophète, Israël fut gardé.  
33 Regardez la télécommunication ! C’était d’abord les enveloppes, ensuite le télégramme, le téléphone avec 
les fils, les téléphones portables, l’Internet que William Branham n’a même pas connu. Qu’est-ce que c’est? 
Tout progresse ! Mais l’église refuse de progresser par les prophètes que Dieu lui envoie. Vous ne pouvez pas 
progresser avec un prophète mort, avec un cadavre. Dieu est vivant ! Il est le Dieu des vivants et Il parlera 
toujours par un prophète vivant comme moi qui vous parle. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!].  Comment 
pouvez-vous vous réclamer d’un prophète que vous n’avez pas connu?  
34 Un prophète qui est mort avant votre naissance, un prophète en qui vous n’avez pas cru quand il était vivant 
sur la terre. Parce que vous refusez de croire à un prophète vivant alors vous vous réclamez d’un prophète 
mort avant votre naissance. Mais la Bible dit qu’Il est le Dieu des vivants et non le Dieu des morts. Actes 
18 :24 dit qu’il vint à Éphèse un juif nommé Apollos, Alexandrin d’origine, homme éloquent et puissant dans 
les écritures. Il était disciple de Jean-Baptiste. Mais quand Jean Baptiste est mort, Apollos n’a pas dit que son 
prophète était Jean-Baptiste mais il est allé vers Paul, celui qui avait les clés du Royaume sur la terre 
maintenant. Et Paul l’a rebaptisé.  
35 Vous branhamistes, ne pensez pas que moi le prophète Kacou Philippe, je vous condamne. Au jugement, 
Apollos se lèvera pour vous condamner. Apollos était le disciple de Jean-Baptiste, le grand prophète qui avait 
baptisé le Seigneur Jésus. Mais quand Jean-Baptiste est mort, il est allé vers un prophète vivant. Dieu est le 
Dieu des vivants. Et si vous êtes un fils de Dieu, vous allez suivre un prophète vivant. [Ndr.: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Mais, les églises de Satan préfèrent rester là, refusant de progresser ! Pourquoi ? Parce qu’ils 
rejettent les prophètes que Dieu leur envoie. Ils ne peuvent pas écouter le prophète Kacou Philippe parce que 
le prophète Kacou Philippe n’est pas sorti du milieu d’eux. Mais, Dieu est souverain et libre de choisir qui Il 
veut. [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »].  
36   Et là, dans Deutéronome 2, Dieu avait fait tout pour montrer qu’ils devaient partir de là mais cela ne les 
avait même pas distraits! Si la postérité de Martin Luther avait accepté de progresser avec Dieu, il n’y aurait 
pas de luthériens aujourd’hui. Si la postérité de John Wesley avait accepté de progresser avec Dieu, il n’y 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
aurait pas de méthodistes aujourd’hui. Si la postérité de William Branham avait accepté de progresser avec 
Dieu, il n’y aurait pas de branhamistes aujourd’hui. Vous voyez ? Refusant de progresser ! 
37 Et aujourd’hui, le Cri de Matthieu 25:6 dit aux branhamistes : «C’en est assez ! Vous avez assez tourné 
autour de cette montagne ; dirigez-vous vers le Cri de minuit! » [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. Mais ils 
refusent de progresser ! Vous voyez ? 
38 C’est Moi le Seigneur, le Dieu des esprits des prophètes qui vous ai fait sortir des profondeurs de l’Égypte 
pour vous porter sur cette montagne, sur la pyramide des âges !  Mais maintenant je vous dis : C’en est assez ! 
Vous avez assez tourné autour de cette marche de la pyramide; dirigez-vous vers la Pierre de Faîte! [Ndr.: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous voyez ? Le diable leur dit : «Tout ce dont vous avez besoin et tout ce qu’il 
a dit, cela se trouve ici sur cette sainte montagne, dans les brochures de William Branham !». Et ils se fortifient 
dans leur position pour ne pas progresser ! Vous voyez ? Refusant de progresser ! 
39 Ils disent: «Quel signe nous donnes-tu afin que nous progressions? ». Ce n’est pas qu’ils progresseraient 
s’il y avait un signe mais c’est parce qu’ils ne veulent pas progresser qu’ils disent cela ! Car si un signe faisait 
progresser, les pharisiens et les sadducéens rejoindraient le Seigneur Jésus et il y a cinquante ans, tout le 
christianisme rejoindrait William Branham quand la Colonne de feu est apparue au-dessus de sa tête. Vous 
voyez ? Dans Deutéronome 2, tous les Juifs refusaient de progresser parce que c’étaient des fils du diable et 
ils sont tous tombés là-bas dans le désert. 
40 Et depuis le commencement de l’Église, peu importe qui Dieu enverra comme prophète, les fils du diable, 
la postérité physique du serpent n’ont jamais eu l’intention de progresser. C’est pourquoi il y a des luthériens, 
des méthodistes et des branhamistes aujourd’hui. 
41 Observez bien et vous verrez qu’un bouc ne peut pas devenir un agneau et qu’un crabe ne peut pas devenir 
un poisson ni même avoir un comportement de poisson ! Ils n’ont pas progressé là-bas, ils ne progressent pas 
ici et ils ne progresseront jamais ! [Ndr.: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ils ne peuvent pas progresser ! 
42 William Branham pouvait être invité dans une église ou une réunion évangélique, fraternisant avec eux et 
même chez lui, le pasteur d’une église évangélique pouvait congédier l’auditoire mais ici à minuit ce n’est pas 
possible. Les branhamistes savent que cette pratique là-bas est du diable mais ils gardent cela parce qu’ils 
refusent de progresser. Un dirigeant catholique, protestant, évangélique ou branhamiste est l’incarnation du 
diable et il ne peut pas congédier mon assemblée.  On ne peut ni prier avec eux, ni aller dans leurs assemblées, 
même si nous sommes en voyage. Vous voyez ? [Ndr.: l’assemblée dit: « Amen! »]. 
43 Comme Abraham, William Branham avait commencé un peu sur cette base, fraternisant avec les 
pentecôtistes et autres mais Dieu n’a jamais permis cela de ce côté-ci! Pourquoi? Parce que les esprits qui 
agissent présentement dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris 
l’islam et le judaïsme sont des démons ! 
44 Même la bible King James que William Branham a utilisée est un canari de fétiches. [Ndr.: l’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
45 Et vous voyez que le Cri de minuit nous a introduit dans la foi prophétique tandis que le Message du soir a 
introduit les branhamistes dans la foi apostolique et a annoncé la foi prophétique; c’était une restauration de 
la véritable chose et le Cri de minuit en fit la restitution avec un baptême de restitution. Un pentecôtiste baptisé 
au Nom de Jésus-Christ n’a pas besoin de reprendre son baptême chez les branhamistes mais il n’en est pas 
ainsi ici. Vous voyez ? Les branhamistes le remarquent et sont inquiets mais ils refusent de regarder cela parce 
qu’ils ont résolu de ne jamais progresser. Ils ne savent pas que c’est Dieu qui a mis cette manière d´agir sur 
leur cœur afin d’accomplir les écritures. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen !]. Avant la fondation du monde, Dieu 
savait qu’ils agiraient ainsi ! 
46 Quand Judas est né, il y a eu de la joie là-bas et le huitième jour, il a été porté au temple comme un bon 
enfant or c’était un démon. Et quand le Message du soir est arrivé ici, c’était la joie et des accolades mais le 
Cri de minuit a révélé que c’était des accolades de Judas ! Si ces accolades étaient pour une bonne cause, vous 
sauriez que « restauration » n’est pas « restitution » et que la septième marche de la pyramide n’est pas la 
Pierre de Faîte. [Ndr.: l’assemblée dit: « Amen! »]. 
47 Vous reconnaissez que la révélation est progressive ! Vous étiez quelque part dans l’une des contrées 
d’Égypte avant d’être branhamistes, pourquoi donc vous ne progressez plus ? Pourquoi? Parce que vous êtes 
des fils du diable ! Prouvez-moi que les luthériens qui n’ont pas suivi Wesley ne sont pas des fils du diable ! 
Prouvez-moi que les méthodistes qui n’ont pas suivi William Branham ne sont pas des fils du diable ! Et je 
saurai que vous n’êtes pas des fils du diable ! Pourquoi n’ont-ils pas progressé ? Parce que ce sont des fils du 
diable !  
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48 Vous n’êtes pas faits pour progresser mais les fils de Dieu ont progressé, progressent et 
progresseront toujours, jusqu’à ce que le Seigneur Jésus vienne! [Ndr.: l’assemblée dit: « Amen! »] .  Vous 
voyez ? Dieu a envoyé un prophète messager sur la terre mais le monde entier refuse de progresser ! La Côte 
d’Ivoire et l’Afrique refusent de progresser ! L’Europe refuse de progresser ! L’Amérique refuse de 
progresser ! Le monde entier refuse de progresser ! 
49 Quand j’ai expliqué Matthieu 22:12, où cet homme était assis là-bas sans habits de noces, je n’avais vu cela 
nulle part! Quand j’ai expliqué le combat d’Armaguédon, et le mystère de Genèse 7, cela n’était écrit nulle 
part. La révélation de tous ces mystères, jusqu’à celle du cavalier d’Apocalypse 19, tout cela n’était écrit nulle 
part. Vous voyez ? 
50 William Branham est le père de l’âge dans lequel nous sommes mais c’est Dieu qui a permis tout cela afin 
d’aider la postérité branhamiste à progresser. Vous voyez ? Mais vous refusez de progresser ! 
51 Le Cri de minuit indique clairement que la marque de la bête, ce sont les esprits de divination qui agissent 
dans ces églises, missions et ministères comme saint-esprits. La bête est le catholicisme et son image ce sont 
les églises protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères. [Ndr.: L’assemblée 
dit: Amen!]. Si vous êtes des fils de Dieu, comment n’accepteriez-vous pas le Cri de minuit ? 
52 Et quelle personne à la recherche de sanctification ne donnera-t-elle pas gloire à Dieu en voyant la 
confession publique revenir dans l’Église ? [Ndr.: L’assemblée dit: Amen !]. Vous voyez ? Les branhamistes 
devaient s’en réjouir mais ils refusent de progresser 
53 Regardez la révélation sur le transfert des esprits et voyez ces branhamistes s’imposer les mains les uns les 
autres lors des lavages des pieds. Voyez-les accrocher ces soi-disant photos de Jésus dans leurs salons et autres 
alors que nous brûlons cela y compris celle de Jésus de Hofmann. [Ndr.: l’assemblée dit: « Amen! »]. Devant 
tout cela, ils refusent de progresser! Vous voyez ? 
54 Le Message de William Branham n’a fait qu’apporter la connaissance selon Daniel 12:4 à quiconque le 
reçoit y compris des catholiques, des protestants, des évangéliques qui n’ont même pas quitté leurs églises. 
Parce qu’Apocalypse 21 dit que les nations et leurs rois, c’est-à-dire les pasteurs et présidents d’églises, 
marcheront à sa lumière, par la connaissance qu’ils en tireront! Et ils l’essayeront à nouveau de ce côté-ci ! 
Vous voyez ?... 
55 Et vous pouvez voir un prédicateur branhamiste se promener en culotte, fraternisant avec un prédicateur 
évangélique, parler de politique et de business. Mais Daniel 12:8-10 dit que le Cri de minuit apportera la 
purification de l’Église et La séparera des esprits de démons appelés saint-esprits selon Apocalypse 
12:14. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
56 Tout le monde a imité William Branham mais il y a une chose qui vient et cette chose-là, ils ne pourront 
pas L’imiter! Vous voyez ? Apocalypse 14 dit: « …et ils chantent un cantique nouveau devant le trône, et 
devant les quatre animaux et les anciens. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, sinon les cent 
quarante-quatre milliers qui ont été achetés de la terre». 
57 Voici, Moïse vient avec les cent quarante-quatre mille Juifs mais quand l’ange puissant pose le pied droit 
chez les nations, l’Esprit de Moïse esclave de Dieu et mari de l’Éthiopienne est là avec l’Épouse, la Femme 
de l’Agneau, chantant aussi de ce côté-ci un cantique nouveau que nul ne peut apprendre. C’était une langue 
inconnue et son interprétation ne peut pas être apprise ! Vous voyez ? 
58 Ils ne peuvent pas dire que ces esprits qui parlent en langues et qui prophétisent dans ces églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme sont des démons ! Les 
branhamistes ne peuvent pas dire cela, parce qu’ils ont refusé de progresser et ils pensent que c’est le véritable 
Saint-Esprit agissant sur des fils du diable comme William Branham l’a prêché. Mais la révélation dit 
aujourd’hui que ce sont des esprits de démons et ils ne le savent pas parce qu’ils ont refusé de progresser. 
59 Les branhamistes ne savent pas que le Jésus des églises évangéliques est Satan. Ils ne peuvent ni brûler ni 
dire que ces bibles King James, Louis Segond, Scofield et Thompson ainsi que leurs livres et traités sont des 
livres de magie! Ils ne peuvent pas dire qu’Ewald Frank, Baruti Kasongo, Tommy Osborn, Yonggi Cho, 
Morris Cerrullo et les présidents de ces églises sont des démons ! Et s’ils essayaient de le dire, ce serait comme 
si on demandait à un Éphraïmite de dire «Shibboleth !». William Branham est un vrai prophète mais les 
branhamistes sont des fils du diable. C'est comme la Bible et le christianisme. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen! 
»]. 
60 William Branham leur a dit que cette chose-là ne serait pas imitée ! Vous voyez ? Il y a une langue que nul 
ne peut parler ni même apprendre ! Et cette langue est celle du Cri de minuit ! Et il y a un chant que nul ne 
peut chanter ni même apprendre! Et ce chant est le Cri de minuit! [Ndr: l’assemblée dit: « Amen! »]. 
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61 Et le Cri de minuit est le fondement, la langue et la lumière du cinquième Royaume de Daniel. Et que celui 
qui a des oreilles pour entendre entende ! Amen ! 
 
Chapitre similaire : Kc.109 
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KACOU 67 : DIEU VISITE L’AFRIQUE 

(Prêché le dimanche matin 23 Décembre 2007 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Maintenant, je souhaite que chaque mois, sur les quatre dimanches, un prédicateur d’une autre 
assemblée  vienne prêcher ici et cela doit s’appliquer absolument à chaque assemblée. Au moins un dimanche 
sur les quatre est réservé au prédicateur qui doit venir d’une autre assemblée. Et un pasteur doit aller participer 
à un culte ailleurs pour apprendre et aider. 
2 De même je désire que des dons soient faits à l’endroit des prédicateurs et pasteurs qui ont consacré leur vie 
pour notre Salut afin que leurs cœurs se réjouissent. Je désire que cela soit la préoccupation de chacun de nous. 
Vous voyez ? 
3  Si quelqu’un pense que l’un des ministres d’Éphésiens 4:11 peut tout seul entretenir la foi d’une assemblée 
pendant même trois mois, cela est faux. Vous serez là à crier et à jubiler mais vous êtes dans l’erreur. Vous 
êtes aussi malades et morts qu’un baptiste. Les prédications de votre pasteur ne donneront que du calcium à 
votre âme et vous serez morts quoique vivants.  
4 Dieu a prévu quatre ministères de la Parole et chaque élu doit bénéficier de ces quatre ministères. C’est 
pourquoi j’ai dit qu’un ou deux dimanches sur les quatre seront réservés à différents prédicateurs venant 
d’autres assemblées. 
5 Et dans le sens de l’infaillibilité, sachez que, dès que le prophète messager a consacré quelqu’un comme 
pasteur, vous pouvez signaler ses erreurs mais le prophète messager est le seul habilité à le décharger, sauf s’il 
donne mandat à quelqu’un pour le faire. Mais si quelqu’un en croyant au Message avec son assemblée dit : «Je 
suis indigne d’être pasteur, je désire m’asseoir » et qu’il s’assoit comme simple fidèle, et que par la suite le 
prophète le rétablit comme pasteur ou prédicateur, personne ne peut le décharger même s’il commet des erreurs 
en rapport avec la compréhension du Message. Mais ceux qui étaient déjà pasteurs et qui ont continué peuvent 
être déchargés par les apôtres sur rapport des anciens. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.69v10]    
6 On m’a remis un poster géant de l’éclipse du 29 mars 2006. Les hommes mystiques au Ghana pensent que 
Dieu a fait cela pour une cause... Le Ghana et l’Éthiopie, comme je l’ai montré dans Kc.63 « Moïse et 
l’Éthiopienne », sont deux pays remarquables. 
7  De premier empire africain du Moyen Âge qu’il était, le Ghana est devenu encore le 6 mars 1957 à minuit 
le premier pays d’Afrique noire à accéder à l’indépendance. Et le 7 mars 1957, le drapeau rouge-jaune-vert 
frappé d’une étoile au centre pouvait flotter sur le Ghana. Ce jour-là, les sommités de notre planète étaient 
rassemblées sur cette terre du Ghana, même Richard Nixon et Martin Luther King étaient là. 
8 Et la première phrase de l’hymne national du Ghana est: «God bless our homeland » c’est-à-dire « Dieu 
bénisse notre patrie ». Et la dernière phrase est: «Under God march on for everymore » c’est-à-dire « Sous les 
pas de Dieu pour toujours ». C’est l’image parfaite de l’Éthiopie. Quel est le drapeau de l’Éthiopie ? Le rouge-
jaune-vert frappé d’une étoile au centre. N’est-ce pas merveilleux ? Et l’Éthiopie n’est-elle pas la deuxième 
plus ancienne nation chrétienne au monde après Israël ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
9 Maintenant revenons à un autre point… J’ai parlé aussi du test d’ADN et depuis un temps, Dieu a déposé le 
dossier sur le bureau des médecins et vous verrez qu’ils iront loin. Un enfant aura beaucoup plus d’affinité 
avec quelqu’un qui n’est pas son père qu’avec son propre père et des germes de violence se trouveront dans le 
sang de leurs prêtres, révérends et pasteurs. C’est vers cela qu’ils avancent peu à peu. 
10 N’eût été la malédiction et l’hybridation du sang des parents paternels de Caïn avec celui des serpents 
originels, une transfusion sanguine du sang d’un boa ou d’un python serait possible avec un prêtre ou un 
pasteur catholique, protestant, évangélique ou branhamiste qui renie ce Message. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
11 Et on m’a remis encore la semaine passée, un document de plusieurs pages contre le Cri de minuit. Et 
l’auteur a terminé par ceci: «Je vais m’arrêter là mais permettez-moi de vous dire qu’il est minuit passé... 
Remarquez que je ne dis pas que Kacou Philippe n’est pas un envoyé de Dieu». Mais si je suis un envoyé de 
Dieu, qu’avez-vous fait de mon Message ? Et Comment peut-on être à minuit passé alors que je parle encore ? 
Ceci est simplement la manifestation des fils du diable. 
12 Et plusieurs d’entre eux attendent ma mort pour lancer leur ministère. Eh bien, lancez votre ministère ! Si 
cela vient de Dieu, je diminuerai et vous croîtrez ! Vous voyez ? Il y a trois mois, ils ont jubilé sur la rumeur 
de ma mort sans chercher à vérifier. Et même des pasteurs et prophètes ont annoncé cela dans leurs églises 
avec joie ! Je ne comprends pas comment on peut se réjouir de la mort de quelqu’un alors qu’il est écrit: «Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même ! ».  Vous voyez ? 
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13 Je sais qu’un jour, ils vont jubiler mais le Message, Lui, est Éternel! Ésaïe, Amos, Jérémie et les prophètes 
sont morts mais leurs Messages sont vivants aujourd’hui et pour les siècles et des siècles ! [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
14 Et ce que j’ai accompli en cinq ans, ils ne l’accompliront jamais toute leur vie. Ni eux, ni leurs enfants; 
parce que je n’ai pas agi par moi-même. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Récemment encore, je voyais dans un songe que je plaçais des choses et au-dessus de moi, à environ trois 
mètres du sol, se tenait cette même Nuée et cette Nuée influençait ma personne afin qu’elle place ces choses 
d’une certaine manière et c’était mon Esprit qui était dans la Nuée. Ma personne n’obéissait pas à la volonté 
de la Nuée comme mon bras m’obéit mais comme un esclave obéirait à son maître. [Kc.68v9]    
16 Bien ! Je voudrais aussi dire après la prédication: «Refusant de progresser » que cette progression des 
hommes n’a pas aidé les chrétiens. Vous voyez ? À cause par exemple de l’évolution de l’imprimerie, les 
rouleaux de l’Ancien et du Nouveau Testament ont été rassemblés en un seul livre appelé Bible. 
Donc « Bible » veut dire: « les livres ». La Bible n’est donc pas LE livre saint mais l’assemblage des livres 
saints. Vous voyez ? 
17 Rassembler de gros rouleaux de plusieurs kilogrammes en un petit livre, l’idée était bonne et n’importe qui 
aurait applaudi cette découverte sans savoir que le diable allait exploiter cela. Vous voyez ? 
18 Si les soixante-six livres n’étaient pas rassemblés dans un seul livre, on n’allait pas dire aujourd’hui: « Moi, 
c’est la Bible! Je ne crois en rien d’autre que la Bible ! ». 
19 S’il y avait un rouleau ou un livre d’Ésaïe à part, un livre de Jérémie à part, un livre de Moïse à part... je 
vous dis que cela allait aider l’humanité! Vous voyez ? Or au jugement, il n’y aura pas un livre rassemblant 
tous les livres mais chaque génération se tiendra là avec son livre ou rouleau. La génération de Noé avec le 
livre de Noé pour être jugée! La génération de Jérémie avec le livre ou le rouleau de Jérémie! La génération 
de Martin Luther avec le rouleau de Martin Luther! La génération de Branham avec le rouleau de William 
Branham pour être jugée. 
20 Mais seulement, de même que le Seigneur Jésus-Christ tenait pour les nations les sept étoiles, de même Il 
tenait les sept tonnerres, le livre des livres des sept étoiles. Et quand les sept étoiles apparaissent chacun avec 
sa génération pour le jugement, ce n’était pas le livre des sept étoiles mais chaque génération avec le Livre que 
Dieu a donné à son ange pour elle! Amen ! Vous voyez ? 
21 Quand Il apparaît dans sa divinité, c’est avec les sept étoiles et leurs sept Messages dans l’Ancien comme 
dans le Nouveau Testament. Mais quand ceux-ci apparaissent sur la terre comme devant le trône du jugement, 
c’est chacun avec son livre et la foi de la génération repose sur ce qui est écrit dans le rouleau du prophète que 
Dieu lui a envoyé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. La prédication sur le jugement dernier explique cela. 
Vous voyez ? Un habitant de Pergame ne pouvait pas dire: « Moi, je crois en la lettre adressée à l’ange de 
l’église d’Éphèse». 
22 Bien ! Avant de commencer la prédication, je voudrais dire aussi que, quand Dieu donne une vision, Il 
donne les Provisions pour l’accomplissement de cette vision. 
23 Quand Dieu s’est servi de l’Asie, les Asiatiques firent que l’Évangile atteignit les extrémités de la terre ! 
Ce fut de même pour chacun des quatre continents. Et récemment, au temps du soir, quand on recevait des 
kilogrammes de brochures venant de la Suisse et des États-Unis, ce sont les dignes fils du peuple que Dieu 
visitait qui se sont saignés, sacrifiant leurs plaisirs à cause de nous et à cause du Royaume des Cieux. 
24 Et si aujourd’hui Dieu visite l’Afrique, ce ne sont pas des européens ou des américains qui le feront à notre 
place. Et quand dans 2 Rois 5, Naaman venait, Élisée ne porta point de regard sur son argent. Guéhazi et sa 
postérité peuvent dire que les dollars et euros ont beaucoup plus de valeur que les monnaies d’Afrique et que 
c’est eux qui doivent nous en donner mais la Bible ne nous dit pas cela. 
25 S’il a plu à Dieu de susciter un Africain, c’est avec notre monnaie africaine que Dieu accomplira Matthieu 
25:6 et Élisée et ses fils et les fils des prophètes se lèveront pour accomplir la vision. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Quel que soit ce qu’ils ont, les enfants de Dieu auront le souci de poser un acte pour Dieu au-
dessus de tout ce qu’ils ont fait sur la terre. C’est pourquoi une simple sœur a assuré toute la deuxième édition 
de ce livre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
26 Maintenant, j’en viens à la prédication : Dieu visite l’Afrique. Au commencement, il y avait l’Afrique et 
l’Éden était là couvrant l’Éthiopie, l’Égypte... y compris Israël. 
27 Et les historiens ont toujours dit que l’Afrique était le berceau de l’humanité. Et au commencement, nous 
savons aussi que l’Égypte fut pendant longtemps la première puissance mondiale comme on le voit dans la 
Genèse. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
28 Et au temps d’Abraham, quand il y eut famine, Dieu lui commanda de descendre en Égypte. Et de ce côté-
ci, William Branham, un type d’Abraham, descendit en Égypte et fraternisa avec le diable. Et alors que 
William Branham descendit en Égypte sur l’ordre de Dieu et fraternisa avec les églises pentecôtistes et les 
églises évangéliques, dans Genèse 26, Dieu dit à Isaac: Ne descends pas en Égypte! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Car Isaac avait une mission plus grande et de lui allaient sortir deux semences, une folle et une 
sage qui luttera avec l’Ange du 24 avril 1993. Quelle que soit la dureté du Message, elle ne Le lâchera point 
jusqu’au chant du coq et Jacob aussi dit en Genèse 32 : « …Et maintenant je suis devenu deux bandes ». [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
29 Les vierges sages agiront à cause de Dieu et devant Dieu et non à cause des hommes et devant les hommes. 
Tout ce qu’ils feront, ils le feront à cause de Dieu et au plus profond de leur cœur, il n’y aura rien de caché. 
Ceux-là sont les véritables enfants de Dieu et la Vie éternelle est à eux. Et c’est à cause d’eux que Dieu a 
envoyé l’Ange du 24 avril 1993. Son Message allait purifier, blanchir et affiner cette vierge sage au désert 
d’Apocalypse 12:14 jusqu’au chant du coq loin des églises cananéennes et allait changer Jacob en 
incorruptibilité et ce Message agira encore au matin avec l’Asie et les nations arabes, comme on l’a vu 
représenté dans la vision du 24 avril 1993 par la visitation des deux colombes et il est dit qu’au matin, comme 
le soleil se levait, Jacob passa Peniel. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
30 Ainsi Dieu n’a pas permis à Isaac le fils promis à Branham de fraterniser avec qui que ce soit. C’est 
pourquoi nous ne pourrons jamais prier avec un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste ou même 
les appeler frères en Christ. Ils sont nos prochains par rapport aux choses terrestres et nous les aimons parce 
que Dieu a dit: Tu aimeras ton prochain comme toi-même! Mais quant aux choses spirituelles, quant à la foi, 
un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste n’est pas notre prochain. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. [Kc.20v4] [Kc.20v7]    
31 Bien ! C’est donc en Égypte, en Afrique que s’est formé et s’est développé un peuple juif qui est allé vers 
la terre de Canaan. Et même en Israël au temps d’Hérode, c’est en Afrique que sont venus Joseph et Marie 
pour préserver la vie au Seigneur Jésus. Et au commencement du christianisme lors de la persécution, l’Afrique 
fut un repère important. Tertullien, Origène et Cyprien sont des Africains. Sans oublier Simon de Cyrène qui 
porta la croix de Jésus. Nous avons comme l’impression que l’Afrique a un rôle de secours. 
32 Mais cette Afrique-là a été mise de côté, comme rejetée ou oubliée parce que ce qui lui a été confié avant 
la fondation du monde, c’est la révélation de la langue inconnue. Et au-devant de cela, le monde entier doit 
être humble! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
33 D’abord l’Afrique elle-même doit accepter que Dieu puisse de son sein susciter un prophète comme Martin 
Luther, John Wesley, William Branham et ceux de la Bible. 
34 Il est vrai que notre passé a toujours été le même... Vous voyez ? La traite négrière où nos pères ont été 
vendus aux enchères comme on vend un objet dont on ne se sert plus. Nos pères ont été transportés çà et là en 
échange de simples miroirs et de choses de rien. Et ils étaient entassés nus dans des bateaux vers l’Amérique... 
35 Et après cela ce fut la colonisation où encore les africains furent traités souvent comme des animaux sous 
le Regard de Dieu qui les a aussi créés. Mais Dieu est libre de faire et de permettre cela! Il est souverain! Il est 
libre de faire ce qu’il veut et tout ce qu’Il fait, c’est dans sa bonté qu’Il le fait. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
36 Et plusieurs africains alors sont morts sous le poids des travaux forcés. On rapporte qu’un blanc pouvait 
casser une noix de coco sur la tête d’un noir et tant pis si ta tête n’était pas solide. Vous voyez ? 
37 Et dire à ce Noir qu’il sera le maître des Blancs ou que son fils serait le maître des Blancs, c’est comme si 
on lui demandait de croire qu’un jour la mer tarirait. Bien sûr qu’il ne croira pas !  
38 Et si on disait aussi à ce Blanc qu’un jour l’Africain sera quelque chose, il ne croirait jamais ! Parce que le 
pouvoir d’indépendance et de liberté de ces Noirs dépendait de lui. S’il ne dit pas à un pays africain: tu es 
indépendant, comment ce pays peut-il être indépendant ? S’il ne dit pas à l’esclave: tu es libre, comment peut-
il être libre? Et sur le plan spirituel c’était pareil! Vous voyez ? 
39 Mais aujourd’hui Dieu demande à l’humanité d’accepter un Africain. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Mais d’abord l’Afrique doit accepter que Dieu puisse parler par un Africain, par son frère noir qui est à côté 
de lui. Vous voyez ? 
40 Quand on dit que Kacou Philippe est un prophète, les gens sont d’accord mais quand on va plus loin pour 
dire qu’il est prophète de la taille de Moïse, Jérémie ou Ésaïe de la Bible, ils sont indignés. Les européens, les 
américains et même les africains eux-mêmes sont indignés. Ils disent: Un Africain? Ah ! Ils sont froids. Ils 
auraient voulu que ce soit un Blanc ou au moins un Américain noir comme Joseph Coleman. 
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41 Mais un Africain qui doit baptiser et consacrer des blancs afin que Dieu les reconnaisse... c’est trop leur 
demander. Tout homme sur la terre aurait voulu que ce soit un blanc. Vous voyez ? Et la raison, c’est que 
l’humanité a accepté qu’il y ait des races supérieures et des races inférieures et ils veulent que Dieu accepte 
aussi cela. 
42 Mais tous les blancs enfants de Dieu qu’ils soient riches ou pauvres surmonteront cela. Et notre prière est 
que Dieu garde tous ceux-là dans le même Esprit que nous. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
43 Et il y a quarante ans des blancs ne croyaient pas que les africains avaient des âmes comme eux. Ce n’était 
pas par méchanceté mais ils pensaient sincèrement qu’un Africain n’était pas entièrement humain ! Pour eux, 
les Africains sont une évolution des chimpanzés. 
44 En Afrique du sud, quand William Branham voulait que les noirs aussi viennent à ses réunions, les blancs 
lui ont dit: « Non, Frère Branham! Ils n’ont pas d’âme! Ce ne sont que des animaux… » . Et William Branham 
leur a dit: « Ce ne sont pas des animaux car un animal ne peut pas vous donner son sang mais ces Africains 
peuvent vous donner de leur sang ! ». 
45 Et si William Branham disait à un Blanc: «Ainsi dit le Seigneur : Un jour, c’est par un africain noir que 
vous serez sauvés! », ce Blanc dirait en son cœur: « Je vois que tu es un faux prophète venu pour bafouer la 
dignité des blancs ». Vous voyez ? 
46 Et le mystère est que chaque race a accepté la position que l’autre lui donne. Le Blanc dit au Noir: «Tu es 
indigne! ». Et le Noir  répond au Blanc: «Oui, je suis indigne pour toujours! Puisse Dieu me parler toujours 
au travers de toi ! ».  Même si le Blanc disait au Noir: «Dieu dit que tu es le chef, assieds-toi sur le trône et 
moi sur le tabouret », le Noir dirait: «Je suis le chef mais je me sens mieux sur le tabouret. Toi le blanc, 
assieds-toi toujours sur le trône ». C’est exactement cela. Et vous ne saurez pas si c’est la peur ou l’humilité. 
47 Au temps de la ségrégation raciale en Amérique, un Blanc pouvait dire : « Je ne souhaiterais pas que les 
gens que nous avons achetés comme esclaves et qui ont servi dans nos champs de canne à sucre aient les 
mêmes droits civiques que nous ! ». 
48 Et quand les noirs eux-mêmes pensent à la traite négrière, au partage de l’Afrique, à la colonisation, à 
l’esclavage, à l’apartheid, à la ségrégation raciale, au sous-développement... ils se disent que Dieu les a appelés 
à servir ! Au point qu’ils cherchent par tous les moyens à ressembler aux blancs. Certains cherchent des 
produits cosmétiques éclaircissants pour se dépigmenter, or Daniel 12:10 dit que c’est un produit prophétique 
qui fera cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
49 Ils  ne pensent pas qu’un jour Dieu puisse susciter un Noir pour le plus grand ministère comme celui de 
Jean-Baptiste. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
50 Il faut que l’Afrique sache que c’est Dieu Lui-même qui a mis le racisme sur le cœur des blancs pour un 
temps mais ce temps est maintenant passé. Le temps de la traite négrière est passé!  Le temps colonial est 
passé! L’esclavage, l’apartheid et la ségrégation raciale sont de l’histoire ancienne! Vous voyez? L'apartheid 
et la ségrégation raciale étaient des institutions de Dieu car les noirs ne devaient pas avoir de part avec William 
Branham comme les samaritains et les hommes des nations ne devaient pas avoir de part avec le Seigneur 
Jésus-Christ. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.35v28] 
51 Dieu voit tous les hommes égaux ! Et tout fils de Dieu, quelle que soit sa race dit « Amen » à cela car il 
sait que toutes les races de la terre sont égales devant Dieu ! Vous voyez ? Et le même Dieu qui a fait cela fera 
de sorte que les fils de Martin Luther, de Jean Calvin, de John Wesley et de William Branham reconnaissent 
et acceptent cela malgré leur couleur de peau. 
52 Des blancs de l’Asie, de l’Europe, de l’Amérique et de l’Afrique viendront ici pour le baptême et la 
consécration et il sera dit: «Vous avez entendu dire que le Salut vient des Juifs mais maintenant le Salut vient 
de l’Afrique», c’est pourquoi la trajectoire de l’éclipse du 29 mars a formé ce grand « S  » du Salut ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
53 Toute la Bible rend témoignage du Cri de minuit. Et Comme je l’ai dit, c’est le manque de révélation qui 
fera que vous ne verrez pas le Cri de minuit dans tous les versets de la Bible. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
54 Et pour terminer, je désire maintenant lire un autre passage dans Ruth 1:6. Vous voyez ? Au temps de 
Martin Luther, toute la Bible avait pris la couleur de son Message! Au temps de John Wesley, toute la Bible 
avait pris la couleur de son Message! Au temps de William Branham, toute la Bible avait pris la couleur de 
son Message! Et aujourd’hui, de même, tous les livres de la Bible ont pris la couleur du Cri de minuit! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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55 Lisons maintenant Ruth 1:6 : « Et [Naomi] se leva, elle et ses belles-filles, et s'en revint des champs de 
Moab ; car elle avait entendu dire, au pays de Moab, que l'Éternel avait visité son peuple pour leur donner 
du pain». 
56 Bien ! D’abord, Naomi est l’Église du temps des apôtres. Et quand Dieu s’est détourné d’Israël et qu’il y 
eut une famine de la Parole là-bas, le mari de Naomi qui est le type des apôtres mourut parmi les nations. Mais 
leurs enfants, leurs postérités spirituelles qui sont les messagers ont entretenu la foi de cette vieille Naomi et 
ont suscité à partir d’elle deux vierges au sein des nations! Une première appelée Orpa était charnelle. C’est 
le type des vierges folles. Et une deuxième appelée Ruth était spirituelle. C’est le type des vierges sages. 
[Kc.33v5] 
57 Chaque verset du livre de Ruth est un élément du Cri de minuit ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
58 Mais c’est le verset 6 qui nous intéresse ce matin. Le verset 6 dit que quand le Cri de minuit a retenti, quand 
Naomi a appris que Dieu avait visité son peuple, et que Dieu avait donné le pain de la Parole à son peuple, elle 
est revenue! Amen ! Quel que soit le temps qu’elle avait passé là-bas dans ces églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes! Quel que soit son âge, ses relations, ses responsabilités... rien ne pouvait la 
retenir ! Et si vous êtes un élu, c’est ce que vous serez poussé à faire sans le savoir parce que quelque chose 
en vous vous oblige à le faire! Vous voyez? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
59 Ce n’est pas une histoire de compréhension ou d’intelligence mais de semence ! Tout dépend de ce que 
vous étiez avant la fondation du monde quand Dieu vous créait ! 
60 Quand il fait beau temps quelque part, tous les oiseaux et les papillons y vont jusqu’à ce que ce temps 
passe. Et quand Dieu visite un peuple, tous les élus, quel que soit leur pays, ont le regard tourné vers le pays 
où Dieu est en train d’accomplir sa Parole!... [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
61 Et cela est la profondeur des élus! Et que Dieu vous bénisse, tenons-nous debout pour la prière!... 
 
Chapitres similaires : Kc.6, Kc.54 et Kc.76 
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KACOU 68 : L’ORDRE NOUVEAU 

(Prêché le dimanche matin 13 Janvier 2008 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Comme chaque dimanche matin, j’ai ici quelques notes … quatre au total. 
2 D’abord, je viens de rencontrer pour la deuxième fois le prédicateur Pacôme qui est bien connu à la Sorbonne 
d’Abidjan-Plateau. Pendant vingt-trois ans, il a prêché et baptisé les Ivoiriens de tout bord mais plusieurs de 
ceux qu’il a baptisés sont ici, au Cri de minuit. Les frères Germain, Leba, Koffi Joël, Coulibaly Siaka, Okobé 
Richmond, Wawa Sylvain qui était son chantre, Bénié Laurent, Mahan Patrice, Blé Moïse, etc. Sans compter 
les femmes. Le Frère Goupi Noël était son lecteur lors de ses prédications publiques. 
3 Ce Pacôme n’a pas encore compris que c’est le Dieu Tout-Puissant Lui-même qui avait laissé les Juifs sous 
la domination de pharaon et c’est le même Dieu Tout-Puissant qui a envoyé Moïse pour les faire sortir 
d’Egypte. Pour la première fois, il était venu contre moi avec un politicien mais pour la deuxième fois, il était 
venu avec des branhamistes et l’un d’eux est assis ici ce matin. 
4 Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je crois de tout cœur que sur la base de la Parole et de la 
révélation divine, je n’ai pas d’adversaire. Peu importe les expériences, la couleur de la peau, le rang social, 
la popularité, la richesse, la connaissance et l’influence d’un adversaire, les mots lui manqueront devant moi 
à cause de l’Ange du 24 avril 1993 et il deviendra petit comme Pacôme, ce vieux pharaon branhamiste [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
5 Il a tellement séduit, aveuglé, égorgé et envoyé d'âmes en enfer que son enfer aussi a commencé déjà sur la 
terre! Comme frappé par un ange, il est en train de perdre misérablement l’usage de ses deux jambes. Il est 
fini ! Et c'est là le salaire de plus de vingt ans de sorcellerie égorgeant les âmes séduites par ses récitations de 
versets dans cette lagune Ébrié qu’il avait transformée en torrent de Cédron. Tous ceux qui étaient séduits par 
ses récitations de versets, il les conduisait dans un soi-disant baptême pour les égorger au torrent de Cédron.  
6 Le second point, c’est à propos de moi-même. Je désire que personne ne mette ma photo sur son écran 
d’ordinateur et que certains chants comme: « J’aime, j’aime, j’aime l’homme de Katadji » soient supprimés... 
7 Ailleurs, chez les branhamistes, le pasteur est petit sur le papier mais sur le terrain, c’est un pharaon. Au Cri 
de minuit, il n’en sera point ainsi. Toute forme de royauté et de colonisation est bannie à minuit. Toutes 
prémices et dîme de dîme sont la part exclusive d'un prophète messager. Si votre prémice est utilisée même 
en partie ou par erreur, elle perd sa valeur de prémice et ne peut pas être remboursée. Et j'ai décidé que pour 
toute dîme d'un fidèle, ce qui vient au-delà de mille dollars sera versé en offrande missionnaire aux apôtres. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
8 De même, pour mes rencontres ou pour préparer mes rencontres, j’ai donné mandat aux Frères Benié 
Laurent, Brékou Darius et Zadi Robert qui a cru au Message du soir depuis 1974. 
9 Bien ! Que Dieu vous bénisse! Le sujet de ce matin est : «L’ordre nouveau ! ». Je désire lire Matthieu 25:6 
puis un passage dans Kc.67:«Dieu visite l’Afrique ». «Récemment encore, je voyais dans un songe que je 
plaçais des choses et au-dessus de moi, à environ trois mètres du sol, se tenait cette même Nuée et cette Nuée 
influençait ma personne afin qu’elle place les choses d’une certaine manière et c’était mon esprit qui était 
dans la Nuée. Mon esprit n’obéissait pas à la volonté de la Nuée comme mon bras m’obéit mais comme un 
esclave obéirait à son maître ». [Kc.67v15]    
10 Bien ! Au commencement était Dieu existant par Lui-même et Dieu a voulu qu’il y ait un ordre nouveau. 
Il a donc créé les différentes classes d’anges et il y eut un ordre nouveau. 
11 Après cela, Dieu voulut qu’il y ait encore un autre ordre, puis un autre ordre, puis un autre, puis un autre 
jusqu’à ce qu’Il crée les cieux et la terre et les eaux et les arbres et les dimensions et l’homme. Et il y eut un 
nouvel ordre. 
12 Et dans le plan du Salut aussi, cette œuvre s’est perpétuée sur la terre. Quand une nouvelle génération 
s’élevait sur la terre, il fallait s’attendre à un nouvel ordre des choses avec une nouvelle vision, et même une 
nouvelle définition du péché selon la volonté de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Abraham pouvait 
épouser sa propre sœur mais Moïse ne le pouvait pas. Le Seigneur Jésus-Christ pouvait dire que Moïse vous 
a dit cela mais Moi Je vous dis ceci. Ezéchias, serviteur de Dieu, pouvait briser le serpent d’airain que Moïse, 
serviteur de Dieu, avait fait. Vous voyez ? 
13 De sorte que le Salut ne repose pas sur une religion ou sur un ordre établi mais sur la révélation de Dieu à 
chaque génération par un prophète messager vivant. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
14 Quand le Seigneur Jésus disait : Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis adultère 
dans son cœur, un enfant du diable pouvait dire: «Où est-ce que cela est écrit dans les rouleaux ?». Mais un 
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enfant de Dieu sait que le Seigneur Jésus-Christ a été envoyé sur la terre comme le chef d’un nouvel ordre. 
Vous voyez ? 
15 Ce que vous devez savoir, c’est que tout ministère authentique met fin à l’ordre précédent et introduit un 
nouveau sur la terre de sorte que toutes les synagogues, sacrificateurs, doctrines et tous les ministères 
d’Éphésiens 4:11 qui étaient sur la terre deviennent sans valeur, attendant ce que ce nouveau prophète 
messager va dire. 
16 Tout apôtre, prophète, évangéliste ou docteur se trouvant sur la terre à l’arrivée de ce nouveau prophète 
messager, qu’il soit de Dieu ou pas, devient sans valeur et ne subsiste que de nom jusqu’à ce que ce prophète 
messager le reconnaisse et le consacre à nouveau. Mais s’ils n’entrent pas dans le nouvel ordre, ils sont morts, 
marchant maintenant en ennemis de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
17 Ils peuvent être dans la parfaite volonté de Dieu comme Apollos et ses disciples mais s’ils ne reconnaissent 
pas que Paul soit envoyé sur la terre comme chef d’un nouvel ordre dans lequel ils doivent tous venir alors ils 
sont morts aux yeux de Dieu. Ils sont dignes d’être effacés de la terre ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
18 En principe après le ministère d’un prophète, Dieu devait anéantir tous ceux qui n’ont pas cru en lui comme 
au temps de Noé. Si le monde devait se perpétuer, sans qu’il y ait un jugement dernier ou un enfer, c’est ce 
que Dieu allait faire. Après le ministère d’un prophète, Dieu allait anéantir tous ceux qui n’ont pas cru en lui. 
19 Après le ministère de Noé, toutes les églises catholiques, protestantes, évangéliques et d’Hénoc, c’est-à-
dire Branham, furent anéanties. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Pourquoi cela ? Parce que ce sont des fils du 
diable. Et si Dieu les laisse subsister sur la terre, ils diront au temps de Moïse que c’est Hénoc ou Noé qui est 
toujours le prophète. Et c’est ce qui s’est passé de génération en génération et c’est ce qui se passe aujourd’hui 
avec les branhamistes alors que William Branham est déjà mort. Comment William Branham peut-il être le 
prophète d’une génération qu’il n’a pas connue ? Montrez-moi un seul endroit dans la Bible où Dieu a fait 
cela. Montrez-moi que, au temps de Noé, c’est Hénoc qui était le prophète. Montrez-moi que, au temps de 
Jérémie, c’est Moïse qui était le prophète. Montrez-moi que, au temps de Paul, c’est Jean Baptiste ou le 
Seigneur Jésus-Christ qui était le prophète. Montrez-moi que, au temps de William Branham c’est Martin 
Luther qui était le prophète. Montrez-moi un seul endroit. Vous ne pouvez pas ! Et pourtant, vous le faites. 
Mais pourquoi vous le faites ? C’est parce que vous êtes des fils du diable. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
20 Or William Branham lui-même a dit dans la prédication « La guérison divine » réf. 233, William Branham 
dit : « Je ne vais pas faire obstacle à une autre génération, je n’ai rien à juger, je n’ai pas à avoir à supporter 
le jugement avec elle mais je vais devoir supporter le jugement avec les hommes et les femmes avec qui j’ai 
vécu». Amen ! Et William Branham continue pour dire : « C’est là où ça compte là-bas dans la résurrection. 
Quand mes jours seront terminés et j’aurais fait de mon mieux, si je suis le serviteur de Dieu, Dieu relèvera 
un autre homme dans ce jour-là quand je serai parti.» [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. Même si William 
Branham ne le disait pas, c’est cela ! Moise ne peut être le prophète au temps de Josué ! Elie ne peut pas être 
le prophète au temps d’Elisée ! Et William Branham ne peut pas être le prophète au temps du prophète Kacou 
Philippe ! Ce n’est pas possible ! William Branham n’est pas sur la terre. Vous n’avez pas connu William 
Branham. William Branham n’a pas connu notre temps. William Branham n’a pas connu l’internet et toutes 
ces choses. Vous êtes vivants et votre prophète, c’est un vivant au milieu de vous. C’est ce qui a toujours été 
de génération en génération. Dieu est vivant et Dieu parle par un vivant sur la terre. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
21 Si le livre d’un prophète mort pouvait conduire le peuple de Dieu, après Moise, Dieu n’allait plus envoyer 
de prophètes jusqu’à la fin du monde. Si le serpent n’avait pas couché avec Ève, il n’y aurait pas de luthériens 
sur la terre. Il n’y aurait pas de méthodistes sur la terre. Il n’y aurait pas de branhamistes sur la terre. C’est un 
ennemi qui a fait cela. Et Matthieu 13 :24-30 dit qu’ils seront tous détruits. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!].  
Après le ministère de Noé, les ivrognes, les prostituées, les gérants de boîtes de nuit et les Tommy Osborn, 
Morris Cerullo, Benny Hinn et tous ceux-là se débattaient dans les mêmes eaux pourries des caniveaux. [Ndr 
: L’assemblée dit : Amen!]. D’autres étaient en pleine adoration et louange à Jésus de Nazareth quand le déluge 
les a envahis. D’autres étaient en pleine onction ou en évangélisation ! D’autres étaient à leur quarantième jour 
de jeûne et prière! C’est ainsi que les choses devaient se passer quand un prophète messager finit sa mission ! 
Vous vous rappelez de Sodome et Gomorrhe ? Quand Lot et son groupe sortaient, le feu descendait sur les 
grands politiciens et religieux de Sodome et Gomorrhe. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
22 Et si cela ne se passe pas physiquement, sachez que cela se passe spirituellement. Une prolongation de vie 
est accordée à leur corps mais spirituellement, ils sont morts. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
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23 Quand Moïse est sorti d’Égypte, quiconque sortait avec lui, qu’il soit Égyptien de naissance ou pas, il était 
Juif et vivant devant Dieu. En dehors de cela, tout le monde y compris pharaon et son armée et tous les habitants 
de la terre qui n’étaient pas dans le même Esprit que Moïse étaient des fils et filles du diable ou dans la peau 
de fils et filles du diable. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. C’est ce qui se passe spirituellement à chaque fois 
qu’un prophète de Dieu quitte la terre, donnant lieu à un ordre nouveau. 
24 Quand Moïse commença son ministère, c’était un ordre nouveau qui prenait place sur la terre. C’était le 
judaïsme et c’est dans cet ordre qu’il fallait chercher le vrai Dieu.  
25 Quand Ésaïe commença son ministère, c’était un ordre nouveau et c’est seulement dans cet ordre qu’il 
fallait chercher le vrai Dieu. Si le Message de Jean-Baptiste était écrit, cela n’atteindrait même pas celui 
d’Habacuc mais Dieu l’avait envoyé sur la terre comme le chef d’un nouvel ordre et quiconque est de Dieu 
devait venir à lui. C’est lui qui était le chemin de la Vie éternelle. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
26 Et si je suis un enfant de Dieu, je préférerai écouter et croire les révélations dures, injurieuses, complexes 
et ambiguës d’un prophète messager que je ne comprends pas par rapport aux démonstrations claires d’un 
prêtre, apôtre, docteur, évangéliste ou prophète d'église que je comprends. Parce que la Parole de Dieu ne vient 
pas à un sacrificateur mais à un prophète messager. La glorieuse révélation d’un sacrificateur ne me concerne 
pas ! [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
27 Osée 12 :14 et 2 Chroniques 20 :20 ne me disent pas de me confier en un sacrificateur. Et Éphésiens 4:11 
est l’ordre de la sacrificature dans la nouvelle Alliance. 
28 Et un vrai apôtre, docteur, prophète, évangéliste ou sacrificateur doit éclairer le peuple sur ce que le 
prophète messager de son temps a dit. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
29 Et vous ne pouvez naître de nouveau que du baptême d’eau et de l’esprit de ce prophète messager car 
Apocalypse 22:6 dit qu’Il est le Dieu des esprits des prophètes. En dehors de cela, toute autre nouvelle 
naissance n’a aucun sens! On ne peut pas parler de «Naître d’eau » s’il n’y a pas un prophète messager envoyé 
sur la terre avec un baptême d’eau ! 
30 Et c’est par la réception de l’esprit du Message que vous pouvez comprendre et accomplir ce que le Message 
dit. Vous voyez ? C’est simple ! 
31 Et si vous êtes un enfant de Dieu, vous ne devrez jamais naître d’un baptême ou d’un saint-esprit catholique, 
protestant, évangélique ou branhamiste. Vous ne devez jamais naître d’un credo ou d’un message fantôme ; 
peu importe combien cela est vrai. 
32 Tout ce qui ne vient pas d’un prophète messager est un passeport pour l’enfer. Alors si quelqu’un vous 
annonce quelque chose de vrai, demandez-lui par quel prophète messager Dieu a-t-il révélé cela ? Et s’il 
n’arrive pas à dire le nom du prophète messager, peu importe combien ce qu’il dit est vrai, c’est le diable. [Ndr 
: L’assemblée dit : Amen!]. 
33 La nouvelle naissance n’est pas un sentiment ou une sensation ou un changement de vie mais d’abord cela 
consiste à naître de l’eau du baptême du prophète messager et de l’esprit du Message que Dieu a donné à ce 
prophète. Vous voyez ? La nouvelle naissance, vous naissez simplement dans l’ordre nouveau établi par Dieu 
sur la terre au travers de ce prophète messager. 
34 Et un prophète messager vient toujours avec un baptême et un Message précédés par un appel et une 
commission. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
35 Le prophète messager vivant est la lumière du monde et nul ne peut être sauvé que par lui. 
36 Quand William Branham prêchait, c’était un ordre nouveau et c’est seulement dans cet ordre qu’il fallait 
chercher Dieu. Et aujourd’hui, quand le Cri de minuit retentit, c’est là qu’il faut chercher le Dieu de William 
Branham. Pourquoi cela ? Parce qu’il marche au milieu des sept lampes d’or. Il y a quarante ans, il était là-bas 
au temps du soir en Amérique mais maintenant nous sommes à minuit et Il est ici en Afrique. 
37 Il y a deux mille ans, des milliers de milliers de pharisiens, sadducéens, zélotes, hellénistes, hérodiens, 
esséniens se bousculaient dans leurs synagogues et c’était la cinquième dimension, la région des cauchemars 
et leur joie était semblable à la joie des fous. C’étaient des greffages de greffages destinés au feu ! 
38 Chaque prophète de l’Ancien Testament annonçait un nouvel ordre jusqu’à ce que prenne place le 
christianisme qui fut lui-même un nouvel ordre en lieu et place du judaïsme. 
39 Et quand Jean-Baptiste est venu sur la terre, c’était un nouvel ordre et quiconque est de Dieu, même le 
Seigneur Jésus-Christ, devait venir à lui. Et il est dit que plusieurs des chefs d’entre les pharisiens et les 
sadducéens venaient à son baptême. Vous voyez ? Tout dépend de votre semence ! Tous devaient venir à Jean. 
Si vous êtes un élu, quelque chose en vous, vous attirera à lui. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. C’est une 
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chose établie par Dieu Lui-même avant la fondation du monde. Vous voyez ? Les pharisiens et sadducéens 
étaient sereins mais Dieu ne reconnaissait que l’ordre qu’Il avait établi par Jean-Baptiste. 
40 Même quand Paul entra en scène, il rebaptisa les disciples de Jean-Baptiste parce qu’en ce temps-là, Paul 
était le chef d’un ordre nouveau et on y entre par le baptême. J’ai fait tout ce tour pour dire que Matthieu 25:6 
est le nouvel ordre sur toute la face de la terre. 
41 Il arrivera que d’ici cinq ou dix ans, les prêtres, pasteurs et prophètes disparaîtront en grand nombre et 
plusieurs de ceux que vous voyez aujourd’hui sur les affiches chercheront à se convertir dans les affaires 
commerciales ou à trouver du travail dans les entreprises. Ils chercheront du travail mais le Message deviendra 
grand jusqu’aux extrémités de la terre. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. 
42 Et il arrivera que quiconque ne confesse pas le Cri de minuit aura honte d’afficher sa foi parce que le 
Message dit qu’en dehors du Cri de minuit, ce sont des adorateurs de Satan. 
43 Même des églises s’élèveront avec la version Darby et des doctrines du Cri de minuit telles que la 
confession publique parce que c’est l’ordre nouveau. 
44 Il en sera ainsi parce que le diable sait qu’on ne peut survivre qu’au travers de l’ordre nouveau ; c’est 
pourquoi il convertit toujours son paganisme jusqu’à ce jour !  Et vous avez vu dans l’ère chrétienne, la 
christianisation de tout le paganisme romain ! Soyez donc vigilants et que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende !  
 
Chapitre similaire : Kc.88 
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KACOU 69 : LA NUÉE QUI PLACE LES CHOSES 
(Prêché le dimanche matin 10 Février 2008 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 

 
1 Frères, pour ce qui est des adversaires du Message, au temps marqué, Dieu Lui-même leur répondra. [Ndr : 
L’assemblée dit : «Amen!»]. Ce sont des gens qui ne deviendront rien sur la terre. 
2 Quand Dieu enverra encore un véritable prophète sur la terre, son ministère sera bien identifié dans la Bible. 
Il se mettra à prêcher son Message, commençant d’abord par son appel et commission et il croîtra et moi je 
diminuerai! [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
3 Il y en a un du nom de Joseph Coleman à New York mais William Branham a dit qu’il n’allait plus s’élever 
de messager dans les contrées américaines. Mais ce Joseph Coleman se fait passer pour un africain en rapport 
avec le Cri de minuit, selon ses adeptes. Il ferait mieux d’aller chercher d’abord son pays en Afrique parce que 
New York n’est pas un pays africain. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
4 Si Dieu veut utiliser un africain, ce n’est pas un métisse ou un ivoiro-français ou un franco-ivoirien mais 
c’est un africain qu’Il utilisera. Même la plupart de nos constitutions en Afrique ne disent pas qu’un antillais, 
martiniquais, arabe ou allemand peut être candidat à la présidence parce qu’il est noir. Vous voyez ?… 
5  Et nous voyons que l’ombre du Cri de minuit ne cessera plus jamais de planer sur les conciles et synodes 
branhamistes. Et nous voyons aussi que maintenant, chaque lettre circulaire d’Ewald Frank parle du Cri de 
minuit ou cherche à contredire ce que le Cri de minuit dit. Voyez par exemple la lettre circulaire de Décembre 
2007… 
6 Et parlant du Cri de minuit, Ewald Frank dit que, ceux vers qui les vierges folles vont pour acheter l’huile 
selon Matthieu 25:9, ce sont les églises évangéliques parce que celles-ci ne parlent que d’argent dans leurs 
veillées et rassemblements. C’est une bonne révélation pour un branhamiste parce que les branhamistes 
regardent les catholiques, protestants et évangéliques comme des chrétiens et peuvent se laisser imposer les 
mains par ceux-ci pour recevoir de leurs onctions, c’est-à-dire huiles mais le plus petit de tous ceux qui croient 
en moi ne le fera jamais. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. Vous voyez ? 
7 Qui sont ceux qui vendent l’huile selon Matthieu 25:9? Je ne sais pas et je ne ferai pas de recherche pour le 
savoir mais le jour où l’Ange du 24 Avril 1993 me le révélera, ce sera une vérité éternelle que personne ne 
pourra contredire. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»].    
8 Bien. Je désire prêcher aujourd’hui sur le sujet : «La Nuée qui place les choses». Et nous avons la certitude 
que c’est dans ce sens que Dieu agit toujours. 
9 Et c’est dans ce sens que les Frères Kadjo Bernard, Okobé Richmond, Bitty et Aman Martin ont été mandatés 
par moi-même pour des tâches plus nobles. Et c’est à eux que je m’adresse premièrement quand je prêche et 
c’est à eux que  vous devez vous adresser lorsque vous ne comprenez pas quelque chose. Ce sont mes apôtres 
comme Pierre et Jean furent apôtres du Seigneur Jésus lorsqu’Il était sur la terre. 
10 Ils sont mandatés pour cela et j’ai dit que ce mandat d'apôtre leur donnait le droit de régler tous les 
problèmes dans les assemblées. [Kc.67v5]    
11 Et chaque pasteur doit comprendre que l’assemblée ou le champ de mission n’est la plantation de personne. 
Vous pouvez être là aujourd’hui et disparaître demain pour céder la place à un autre ou parce que Dieu vous 
appelle ailleurs. 
12 Si ce pasteur trouve que cela est injuste, qu’il en appelle au prophète ou qu’il s’asseye et le Dieu du Cri de 
minuit lui fera justice. Vous voyez? [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
13 Si un frère est du nombre des quatre apôtres ou des prédicateurs qui œuvrent avec les quatre apôtres et qu’il 
est excommunié, il ne pourra plus réintégrer leur sein mais il pourra être prédicateur dans une assemblée. 
14 Et après eux, j’ai aussi donné mandat aux Frères Benié Laurent, Brekou Darius et Zadi Robert pour 
organiser mes rencontres ainsi que toutes les autres rencontres en rapport avec le Message. J’irai aux rencontres 
qu’ils trouveront nécessaires. Et ces trois frères chargés d’organiser mes rencontres pourraient être en 
compagnie des quatre apôtres lors des grands déplacements s’il y a lieu. 
15 Bien ! Maintenant, je voudrais dire que ces frères ne doivent pas penser qu’ils sont des super spirituels ou 
des héros parce qu’ils sont témoins que c’est dans l’humilité que le prophète a été élevé et a accompli la volonté 
de Dieu. 
16 De même, c’est dans l’humilité qu’ils accompliront, eux aussi, la volonté de Dieu. C’est par les fidèles, 
prédicateurs, pasteurs et maintenant par eux aussi que je suis quelque chose, cherchant sans cesse à les 
respecter. C’est en cela que le Seigneur les conduira et les élèvera. Et ma prière est que le Seigneur leur donne 
la sagesse pour perpétuer la vision. 
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17 Quand je parle d’humilité, je ne veux pas parler d’habillement ou d’apparence; au contraire, j’aimerais les 
voir et même tous les frères en veste comme le Frère Darius. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
18 Ces quatre frères auront donc pour mission de rappeler  , prédicateurs et pasteurs à l’ordre. Ce sont les 
apôtres de la Côte d'Ivoire. 
19 Et maintenant, comprenez que c’est d’eux et de leurs prédicateurs que je parle quand je dis que des 
prédicateurs viendront prêcher un ou deux dimanches dans le mois. Et cela si possible en présence du pasteur 
de cette assemblée. 
20 Le pasteur d’une assemblée ne peut pas aller prêcher ailleurs dans une autre assemblée à moins qu’il soit 
en voyage ou que l’assemblée dont il est le pasteur n’ait pas culte au même moment. Vous voyez ? 
21 Bien ! Ces quatre apôtres pourront œuvrer avec d’autres prédicateurs s’ils le trouvent nécessaire. Pas avec 
des pasteurs mais avec des prédicateurs qui ont été peut-être des pasteurs. Donc, si un pasteur est appelé à faire 
partie de leur nombre, il faut que sa charge de pasteur soit confiée à quelqu’un d’autre. 
22  Et j’ai demandé que les offrandes missionnaires leur soient directement versées afin qu’ils en fassent usage 
de façon autonome sans qu’ils aient à rendre compte à qui que ce soit. Toutes prémices et dîme de dîme sont 
la part exclusive d'un prophète messager. Si votre prémice est utilisée même en partie ou par erreur, elle perd 
sa valeur de prémice et ne peut pas être remboursée. Et j'ai décidé que pour toute dîme d'un fidèle, ce qui vient 
au-delà de mille dollars sera versé en offrande missionnaire aux apôtres. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
23 Et c’est un apôtre qui détermine l’utilisation des dîmes et offrandes dans un pays. Mais en dehors de ceux-
ci, il peut y avoir des prédicateurs propres à chaque assemblée. Tout cela est la Nuée qui place les choses. [Ndr 
: L’assemblée dit : «Amen!»]. 
24 En sept jours, Dieu mit chaque chose à sa place mais Ève l’épouse d’Adam vint après cela ! Également, de 
ce côté-ci, après les sept âges de l’Église et les sept messagers terrestres, Esther apparaît avec le Cri de minuit. 
Vous voyez ? Elle apparaît après que chaque chose fut mise à sa place! Et c’est de cela que je vais parler tout 
à l’heure… 
25 Bien ! Ce matin, je désire donc prêcher, comme je l’ai dit, sur le sujet: «La Nuée qui place les choses». 
Vous voyez ? 
26 Et maintenant, voyez ceci : l’Esprit de Dieu, les sept Esprits de Dieu, se mouvait, décrivant le plan de la 
rédemption sur de certaines eaux dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde. Et l’esprit du diable se 
tenait aussi là pour faire échec au plan de rédemption de Dieu afin que lorsque Dieu exécuterait le plan de la 
rédemption, il puisse faire échec à cela comme on le voit dans Apocalypse 12:14. 
27 Puis Dieu sortit de l’éternité pour passer à l’exécution dans la Genèse. Il est écrit: «Et Dieu dit que telle 
chose soit ainsi…». «Et Dieu dit que telle autre chose soit ainsi…et la chose fut ainsi… ». Vous voyez ? 
28 Ainsi donc, dans la pensée de Dieu, tout avait été placé par la Nuée, même les quatre rivières mais Adam 
et Ève sont tombés. Malgré cela, Dieu a mis ce plan à exécution et dans ce livre de la Genèse, même les quatre 
rivières furent placées et Adam et Ève tombèrent par le serpent. Si Dieu changeait de plan ou essayait plusieurs 
plans, Il ne serait pas Dieu, Il ne serait pas ce que la Bible dit qu’Il est ! Vous voyez ? 
29 Et après la Genèse, les livres d’Exode, Lévitique, Nombres et Deutéronome furent placés mais les Juifs 
tombèrent tous au désert par le serpent brûlant. Puis, les Évangiles de Matthieu, Marc, Luc et Jean se 
positionnèrent et le Seigneur fut élevé sur la croix comme le serpent d’airain. Mais il y eut une résurrection 
puis un petit livre des Actes des apôtres comme le livre de Josué. Et l’Église qui est fondée sur les quatre 
Évangiles devait tomber à Rome, là où Satan, le serpent ancien, a son trône. Mais ce n’était pas encore la fin. 
30 Après cela, l’Église parvenue à Laodicée au temps du soir devait admirer ce serpent ancien au point de dire 
que les onctions de divination dans les églises évangéliques sont l’huile de Matthieu 25:9. La véritable église 
fut séduite devant les magies et pratiques occultes des églises évangéliques. 
31 Autant de fois que Dieu a mis ce plan à exécution, autant de fois, le serpent l’a fait échouer. Mais à la fin, 
un peuple s’élève sur la terre et reçoit les deux ailes du grand aigle pour être d’abord porté loin de la face du 
serpent ! Puis pour être purifié, blanchi et affiné dans un cinquième Royaume qui prendra place sur la terre et 
qui ramènera les saints dans l’éternité! [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. Cette fois, quand le serpent vient, 
malgré sa puissance de ruse et de séduction, c’est pour combattre car ce peuple le connaît dans tous ses aspects. 
32 La Bible dit que, ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes seront sur la terre 
quand Dieu fera cette chose. Daniel 2:44 dit: «Et dans les jours de ces rois, le Dieu des Cieux établira un 
Royaume qui ne sera jamais détruit ; et ce Royaume ne passera point à un autre peuple ; il broiera et détruira 
tous ces royaumes, mais lui, il subsistera à toujours».  
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33 Un autre passage, Daniel 7:17 dit: «Ces grandes bêtes, qui sont quatre, sont quatre rois qui surgiront de la 
terre; et les saints des lieux très-hauts recevront le Royaume, et posséderont le Royaume à jamais, et aux 
siècles des siècles». 
34 La première bête est l’église catholique regroupant l’église catholique orthodoxe et l’église catholique 
romaine et toutes les tendances catholiques. La deuxième bête, ce sont les églises protestantes regroupant les 
vieilles tendances luthériennes, baptistes, anabaptistes, zwingliennes, calvinistes et autres. La troisième bête, 
ce sont toutes les tendances évangéliques y compris les missions et ministères, les camps et groupes de prières, 
les centres de retraite, les ONG chrétiennes etc... Et la quatrième bête sans nom, ce sont toutes les tendances 
branhamistes sans exception. Les païens les appellent: «église sans nom»… 
35 Vous voyez ? Tout commença par la Parole au premier âge en Éden, comme au premier âge du judaïsme 
avec Moïse, comme au premier âge du christianisme avec Paul. Et au septième jour, Dieu se reposa. Et au 
huitième jour, Ève vint à l’existence et elle fut la mère d’un ordre nouveau et le diable eut accès à Ève selon 
tout ce qui fut placé par la Nuée dans la pensée de Dieu. Et malgré cela, Dieu vit que le plan était très bon car 
Il avait le pouvoir de rachat et de purification. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
36 Et Dieu mit donc son plan à exécution depuis la Genèse et de génération en génération. Et de ce côté-ci, 
après le septième messager terrestre, après la disgrâce de la branhamiste Vasthi, Esther devait venir avec 
Hégaï, huitième eunuque d’entre les sept. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»].  
37 Remarquez qu’au pouvoir de rachat devait s’ajouter le pouvoir de purifier, de blanchir et d’affiner cette 
épouse des nations. 
38  Et nous pouvons voir au travers de toute la Bible, cette Nuée plaçant les choses et allant au-devant du 
peuple d’Israël. Toute la Bible montre cette Nuée plaçant les choses. Seulement nous la voyons en Genèse 
chapitre 1 puis avec Moïse et enfin de ce côté-ci au septième âge comme plusieurs d’entre ceux qui viennent 
du Message du temps du soir ont pu La voir photographiée à Tucson sur le Sunset Montain.  Qu’est-ce que 
c’est ? C’est la Nuée qui place les choses. Et si vous avez des yeux spirituels, vous verrez que cette Nuée est 
ici. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
39 Et si vous aviez connu et compris le grand prophète Moïse, vous connaîtriez et suivriez le petit Josué ! [Ndr 
: L’assemblée dit : «Amen!»]. Si vous aviez connu et compris le grand prophète Élie, vous connaîtriez et 
suivriez le petit Élisée! [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. Si vous aviez connu et compris le grand prophète 
William Branham, vous connaîtriez et suivriez le petit prophète Kacou Philippe. [Ndr : L’assemblée dit : 
«Amen!»]. Et toutes les créatures qui sont dans le ciel et sur la terre diront « amen » à cette Parole. [Ndr : 
L’assemblée dit : «Amen!»]. 
40 Et si vous êtes un fils de Dieu et que vous avez été baptisé par Jean-Baptiste, le plus grand de tous ceux qui 
sont nés de femme, l’homme qui a baptisé le Seigneur Jésus-Christ, vous accepteriez de vous faire rebaptiser 
par Paul, l’ancien persécuteur des chrétiens! [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. Oui, cher branhamistes ! Si 
vous aviez connu et compris William Marrion Branham, vous sauriez qui je suis sans qu’on vous le 
dise! Comme les musulmans, les branhamistes sont nés après la mort de William Branham. Tout enfant né un 
an après la mort de son père est un enfant illégitime. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. 
41 Le même plan que Dieu exécuta dans sa pensée avant la fondation du monde, c’est le même plan qu’Il 
descendit en Éden dans la Nuée pour exécuter et c’est le même plan qu’Il exécutera de génération en 
génération. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»].Avez-vous compris cela ? Que Dieu vous bénisse ! La Nuée 
qui place les choses. 
42 Au commencement dans la Genèse, la Bible dit que l’Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. C’était 
la Colonne de Nuée le jour et la Colonne de Feu la nuit. Non pas qu’Il se mouvait là seulement ou qu’Il avait 
l’habitude de se mouvoir là mais parce que la chute avait déjà eu lieu dans la pensée de Dieu avant la fondation 
du monde et qu’Il se mouvait là en vue de faire quelque chose pour le rachat de l’homme, en vue de placer les 
choses pour notre rédemption. Vous voyez ? 
43 Dans la pensée de Dieu, le péché avait déjà eu lieu et Satan et ses anges avaient déjà été précipités du Ciel 
sur la terre et avait déjà possédé les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. 
44   Et avant même qu’Adam et Ève ne soient formés sur la terre, la Nuée se mouvait là ! Pourquoi? Pour 
placer les choses!... Et il fut dit: «Et Dieu dit que telle chose soit ainsi…». «Et Dieu dit que telle autre chose 
soit ainsi…». Et la chose fut faite et placée ainsi. 
45 La terre, les cieux, la matière, le temps…chaque chose selon son ordre pour notre rédemption. Et après 
cela, cette Nuée qui est sortie de l’éternité pour placer les choses, devait continuer dans le temps jusqu’à ce 
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qu’elle ramène l’homme dans l’éternité d’où il provient parce que la chose parfaite c’est l’éternité. [Ndr : 
L’assemblée dit : «Amen!»] 
46 Le temps, les climats, les différentes saisons et tout ce que vous voyez ne sont que les conséquences du 
péché. 
47 Chaque génération, chaque nation, chaque prophète, chaque action, même les guerres sur la terre comme 
on le voit dans le livre de Daniel, étaient les choses prévues et placées par la Nuée depuis les temps anciens 
pour notre rédemption. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen!»]. Vous voyez ? La Nuée qui place les choses… 
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KACOU 70: LE MINISTÈRE SOUS LA TENTE 

(Prêché le mercredi soir 27 février 2008 Yopougon-Koweit, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
    
1 Récemment, j’étais au village et j’ai appris que pour la première fois, ils envisageaient de se coudre des uniformes 
pour fêter le chant des anges qui avait eu lieu là-bas… C’est un vieil événement connu de tous là-bas. Il n’y a pas 
un homme ou une femme des douze villages Abidji qui ne sait pas que les anges ont chanté là-bas... 
2 Bien ! Maintenant, je voudrais dire que pour ce qui est du péché de sexe, quand un frère finira son temps de 
sanction dehors et qu’il reviendra sans la fille, l’assemblée ne pourra pas prier pour lui et s’il avait ou devait avoir 
une charge, il ne pourra rien assumer sur au moins trois ans. Mais il est frère et se confessera pour les autres choses. 
[Kc.17v24] [Kc.112v3] 
3 Le Frère Arnaud m’a fait savoir qu’il a fait parvenir ce livre à une famille à Lima, au Pérou et j’ai reçu aussi de 
lui la carte de Genève pour préparer déjà mon voyage en Suisse. Que Dieu le bénisse mais en plus de la carte, 
j’aurai besoin d’un guide à l’aéroport! En plus de la Bible, nous avons besoin d’un prophète vivant n’est-ce pas? 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
4  Avec la carte, je peux me tromper mais avec le guide, il est impossible que je me trompe. Et je ne veux même 
pas un guide qui sait lire les cartes mais un guide qui connaît Genève! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
5 Puissent nos enfants et nos petits-enfants aimer les prophètes vivants comme les Juifs et nous. Ayez pour 
fondement de votre foi: Osée 12:14 et 2 Chroniques 20:20 et aimez écouter ce qu’un prophète vivant dit. [Ndr: 
L’assemblée dit: «Amen!»]. 
6 Bien ! Ce soir je désire prêcher sur le sujet: «Le ministère sous la tente ». Ce n’est pas un sujet qui date de William 
Branham mais c’est un vieux sujet qui a simplement changé de nom au temps du soir. Avant William Branham, 
cette vision est apparue d’abord dans les ministères de Moïse et d'Élie dans l’Ancien Testament. 
7 Pour notre temps, tout est parti de décembre 1955 où William Branham a eu cette vision de la tente en rapport 
avec le troisième pull et la langue inconnue. 
8 William Branham a dit dans Le Septième Sceau, paragraphe 299: « ...Et juste à ce moment-là Il m’a emporté. Il 
m’a élevé, et Il m’a placé très haut, quelque part où une réunion se déroulait. On aurait dit une tente, ou un genre 
de cathédrale. Et j’ai regardé, et il y avait comme une petite boîte, une petite pièce sur le côté. Et je voyais que 
cette lumière parlait à quelqu’un, au-dessus de moi, cette lumière que vous voyez  sur la photo. Elle s’est éloignée 
de moi en tournoyant, comme ça, et elle est allée s’installer au-dessus de la tente. Et Il a dit: « Je te rencontrerai 
là. » Et Il a dit: « Ce sera le troisième pull… ». Il y a trois grandes choses qui vont avec. L’une d’elles a été dévoilée 
hier; l’autre a été dévoilée aujourd’hui; et il y a une chose que je ne peux pas interpréter, parce que c’est dans une 
langue inconnue.». 
9 Vous voyez? Au moment où William Branham revient en 1993, sous un nouveau nom, sous une nouvelle 
apparence pour le ministère sous la tente derrière la langue inconnue, sa propre postérité est assise dans des 
cathédrales à l’exemple du Branham Tabernacle comme on le voit clairement dans la prédication sur Daniel 11. Et 
les branhamistes du monde entier vont en pèlerinage là-bas… Il y a maintenant au Branham Tabernacle des crucifix 
avec des statuettes de Jésus dessus comme dans les églises catholiques. 
10  Le Branham Tabernacle est devenu une cathédrale tandis qu’une tente est la plus basse habitation qui soit. Et 
cette petite construction, cette petite boîte de Locodjro, sur le côté de la route, en est l’exemple. William Branham 
a dit : « …il y avait comme une petite boîte, une petite pièce sur le côté [de la route]. Et je voyais que cette lumière 
parlait à quelqu’un, au-dessus de moi». [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Et avant que je ne la voie en 1997, j’ai 
vu cette petite construction en songe en 1993. Et j’entendais des paroles venant de l’intérieur… 
11  Et depuis 1955, année après année, jusqu’à sa mort, William Branham n’a cessé de revenir sur cette vision. 
C’est une vision mystérieuse qui l’a marqué et qui a marqué tous ceux qui ont cru en lui. Et si le 11 avril 1966, 
William Branham n’a pas été enterré tôt, c’est à cause de cette vision qui montrait clairement une œuvre à venir. 
Et nul ne peut douter que cette vision montre une œuvre à venir. Vous voyez ? 
12  William Branham est décédé le 24 décembre 1965. Le service funèbre de William Branham a eu lieu le 29 
décembre 1965. Les branhamistes espéraient que William Branham ressuscite ce 29 décembre 1965 mais la 
résurrection n’ayant pas eu lieu, le corps ne fut pas enterré. Et au lieu d’avoir le courage d’annoncer cela, ils ont 
dit que Meda n’avait pas encore indiqué le lieu de l’enterrement. Un chrétien ne ment pas! Vous voyez ? 
13  Et le corps fut entretenu et gardé jusqu'en Pâques 1966 afin que William Branham ressuscite le jour de Pâques, 
comme le Seigneur en vue du ministère sous la tente. Et il fut dit que d’immenses fortunes furent dépensées pour 
l’entretien du corps à un temps où la science n’était pas développée comme aujourd’hui. Ils avaient même fait 
courir la rumeur selon laquelle le médecin aurait dit que les os de William Branham se seraient déjà reconstitués. 
Pourquoi cela? C’est à cause du ministère sous la tente! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
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14  Et William Branham n’étant pas ressuscité le 10 avril 1966, le jour de Pâques, son corps fut enterré le lendemain 
de Pâques, c’est-à-dire le 11 avril 1966 et là encore, en présence d’Ewald Frank et de toutes les sommités du monde 
branhamiste. Le cantique «Only believe», c’est-à-dire «Crois seulement » fut chanté durant deux heures dans 
l’espoir d’une résurrection en vue du ministère sous la tente. Ewald Frank a chanté aussi Only Believe pendant 
deux heures pour la résurrection de William Branham! Et aujourd’hui, il condamne cela. Je n’aime pas les 
hypocrites et les traîtres! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
15 Maintenant pourquoi ont-ils chanté Only Believe pendant deux heures? Parce que Dieu avait promis une phase 
de ministère à William Branham, une phase appelée le ministère sous la tente qui restait une prophétie. 
16 Or William Branham, depuis 1933, drainait des foules nombreuses dans l’accomplissement des deux premiers 
pulls avec de grandes démonstrations publiques de puissance. Mais tous ceux qui croyaient en lui savaient qu’un 
jour viendrait, selon cette vision de décembre 1955, un certain ministère sous la tente où Dieu allait traiter avec lui 
de façon différente, sans démonstration publique. 
17 William Branham dit dans une prédication de 1956 intitulée: “Pourquoi les gens sont si ballottés?”, paragraphes 
32 et 33: « …je vis donc cette lumière me quitter et aller vers cette construction et y entrer. Et une voix me dit: «Je 
te rencontrerai là-dedans; ce sera le troisième pull ». Je dis: «Pourquoi?». Et il dit: «Ce ne sera pas une 
démonstration publique comme les autres.» Et je revins à moi-même». Vous voyez? [Ndr: l’assemblée dit: 
«Amen!»]. 
18  Il dit que ce troisième pull viendra derrière une langue inconnue, loin des démonstrations publiques! 
19  William Branham pouvait-il avoir un ministère, ou revenir en vie pour avoir un ministère sous la tente derrière 
une langue inconnue, avec moins d’affluence que ce que les gens voyaient dans le Branham Tabernacle et à travers 
le monde? 
20 Comment William Branham pouvait-il ressusciter après 1965 pour un ministère d’apparence plus petit, loin du 
Branham Tabernacle maintenant embelli et loin des immenses foules qui le suivaient avant sa mort et de toutes ces 
conversions que son Message ne cessait d’opérer à travers le monde entier? Comment cela pouvait-il être possible? 
La seule façon pour que cela puisse être possible, c’est qu’il ressuscite sous une autre apparence  et que l’Esprit 
d’Élie qui était sur lui revienne sur une autre personne pour accomplir ce ministère sous la tente qui vient derrière 
une langue inconnue, loin des démonstrations publiques. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
21   William Branham dit que la lumière l’a quitté et il dit dans Le Septième Sceau: «Et je voyais que cette lumière 
parlait à quelqu’un, au-dessus de moi...» 
22 Et même la seule fois où William Branham a fait réellement mention du Cri de minuit, il a dit: «…Préparons-
nous pour ce Cri de minuit! Il retentira au moment où vous n’y pensez pas. Il y aura un Cri, mais pas parmi le 
monde des incrédules: ce sera un secret. » [« Le Temps et le Signe de l’Union» Ref.134]. William Branham dit: ce 
sera un secret, c’est-à-dire: loin des grandes démonstrations publiques. Et aussi, dans sa vision de la tente dans 1 
Rois 19, le prophète Élie appela cela: une voix douce et subtile, c’est-à-dire sécrète! [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. [Kc.34v32] [Kc.84v14] 
23  Mais malgré tout cela, les branhamistes passèrent tous à côté. Mais la Bible dit aussi que les branhamistes 
devaient agir ainsi. Vous voyez? C’est un vieux démon qui a agi au temps de Moïse puis au temps d’Élie et qui 
agissait maintenant sur la postérité branhamiste. 
24  Regardez le temps de chaque prophète et vous comprendrez que tous ces pieux branhamistes sont des fils du 
diable et c’est la raison pour laquelle ils ne savent pas que le ministère sous la tente qu’ils recherchent est ici! 
Exactement comme William Branham a dit qu’il sera! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
25  Ils savent que William Branham a dit qu’il y aura un ministère sous la tente mais cela aura-t-il vraiment lieu ? 
Et comment cela se fera-t-il ? Ils n’en savent rien! 
26  On m’a dit que quand la question a été posée au pape Ewald Frank touchant cette vision de la tente, il n’a pas 
pu répondre. Cela se trouve dans son livre “Les hommes posent des questions…Dieu répond par sa Parole”, 
questions N°29 et 30. Il a tourné en rond et il n’a pas pu répondre ! Vous voyez? Y aura-t-il un ministère sous la 
tente ou pas ? S’il n’y en aura pas, alors William Branham a marché dans une fausse révélation durant des années. 
S’il y en aura alors vous êtes censés nous éclairer là-dessus! 
27 Qu’en est-il de la langue inconnue? Ils ne savent pas! Qu’en est-il de ceci, qu’en est-il de cela? Ils ne le savent 
pas parce qu’ils ont refusé de progresser et sont devenus simplement une bête. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
Et l’esprit qui a dit que William Branham allait ressusciter le 29 décembre 1965 ou le 10 avril 1966 et qui les 
remplissait d’onction le 11 avril 1966 au son de Only Believe n’est pas le Saint-Esprit mais l’esprit de la quatrième 
bête de Daniel 8, un démon! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Ils ont été marqués du sceau de l’égarement ce 
lundi 11 avril 1966. 
28 Et c’est leur compréhension du ministère sous la tente qui les a conduits dans toute cette folie qui est la base de 
tous ces «isme ». 
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29 Et si Dieu n’avait pas caché le corps de Moïse, ces fils du diable allaient traîner son corps partout à cause d’un 
certain ministère sous la tente! 
30  Oh frères, n’est-ce pas merveilleux ? Je sens la confirmation infaillible que, ce que je suis en train de dire est 
l’exacte vérité! Et présentement, en ce moment même, l’atmosphère ici est spirituelle. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. 
31  Vous comprenez maintenant Jude verset 9? Pourquoi est-il dit dans Jude verset 9 que Satan disputait le corps 
de Moïse? Josué était là, c’est Josué qu’ils devaient suivre mais les Juifs cherchaient le corps de Moïse parce qu’il 
y avait des prophéties que Moïse devait ressusciter pour accomplir! C’est pourquoi de deux millions qu’ils étaient, 
ils sont tous morts là-bas excepté Josué et Caleb! Vous voyez? 
32 Qui furent les instruments de Satan pour rechercher le corps de Moïse? Pas les Amoréens, les Héthiens, les 
Phéréziens, les Héviens, et les Jébusiens... mais les Juifs, des personnes que Moïse avait établies là-bas, des gens 
sur qui l’Esprit de Dieu était descendu dans Nombres 11 et qui avaient prophétisé devant sa face! Vous voyez ? 
33  Des choses qu’on ne devrait pas expliquer pour qu’un branhamiste comprenne, j’ai passé cinq ans à expliquer 
cela mais ils ne comprennent pas. Et maintenant quand je les regarde, je ne les regarde pas simplement comme on 
regarde un homme mais je regarde au travers d’eux comment un fils du diable est! [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. 
34  Frères, voyez-les simplement sous Galates 1:8 !... Maudit soit quiconque ne confesse pas le ministère sous la 
tente qui vient derrière la langue inconnue, loin des démonstrations publiques! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
Maudit soit quiconque n’écoute pas ce «quelqu’un » à qui cette lumière parlait au-dessus de William Branham! 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
35  Prenons  1 Rois 19:15-16… : «Et l'Éternel dit à Élie: Va, retourne par ton chemin, vers le désert de Damas, et 
quand tu seras arrivé, tu oindras Hazaël pour qu'il soit roi sur la Syrie ; et Jéhu, fils de Nimshi, tu l'oindras pour 
qu'il soit roi sur Israël, et tu oindras Élisée, fils de Shaphath, d'Abel-Mehola, pour qu'il soit prophète à ta place». 
Vous voyez ? 
36  Dieu donne trois missions à Élie. Élie doit oindre trois personnes ! Hazaël, Jéhu et Élisée! Mais sur les trois 
personnes, Élie n’a oint qu’Élisée dans 1 Rois 19:19. Et en 2 Rois 2, Élie est enlevé sans avoir oint Jéhu et Hazaël. 
Que se passa-t-il ? Élie aurait-il donné une fausse prophétie? Ce qui a été montré par Dieu dans une vision peut-il 
demeurer inaccompli? Un problème se pose!  
37 Comme pour Moïse et William Branham, les fils des prophètes comprennent que la vision de la tente, le 
ministère sous la tente dans lequel Élie doit oindre Jéhu et Hazaël, n’est pas encore accomplie. Que font-ils? Ils 
demandent à Élisée de leur permettre d’aller à la recherche d’Élie. Ce que les fils du diable n’ont pas pu faire avec 
le corps de Moïse, ils allaient le faire avec le corps d’Élie si Dieu n'avait pas enlevé Élie ! 
38 Le mystère est que ceux qui étaient partis à la recherche d’Élie, ce n’étaient pas les prophètes de Baal ni les 
prêtres de Baal-Zébud, Succoth-Bénoth, Nergal, Ashima, Nibkaz, Tharthak ou de Adrammelec mais c’étaient de 
vrais serviteurs de Dieu, des gens humbles et pieux appelés fils de prophètes qui marchaient avec la lumière de leur 
temps, qui marchaient avec Élie. C’étaient les mêmes personnes qui disaient à Élisée par la révélation que son 
maître allait être enlevé. Et la Bible dit qu’ils ont cherché Élie partout pendant trois jours. Et c’est exactement ce 
qui s’est passé là-bas ce 11 avril 1966 avec les branhamistes. 
39  Pourtant, en décembre 1972, exactement sept ans après Élie, l’accomplissement de cette prophétie, était déjà 
sur la terre en la personne d’Élisée. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Écoutez ou lisez la prédication sur la langue 
inconnue et dites-moi si Dieu doit faire autre chose. 
40 Vous, branhamistes hautains et orgueilleux, pleins de ruses, dites-moi ce que la Bible dit que Matthieu 25:6 
devait faire et que je n’ai pas fait?... 
41 À nous, Dieu a dit: Ne descendez pas vers eux, ne buvez pas et ne mangez pas avec eux. Mais voyez les 
branhamistes, cette postérité du vieux prophète, comme dans 1 Rois 13 fraternisant avec les rois et les sacrificateurs 
des hauts lieux, mangeant et buvant avec eux. C’est pourquoi vous pouvez entendre en introduction de leur cassette: 
«Zacharie 14.7 déclare qu’il y aura de la lumière au temps du soir… des centaines de milliers de prophéties qui 
n’ont jamais failli, pas même une seule fois; un profond respect pour les autres, leurs pratiques et leurs 
croyances…». 
42 Ewald Frank peut dire que les églises catholiques, protestantes et évangéliques ont un droit de respect et 
d’existence. Mais nous à minuit, nous ne voyons pas les choses ainsi. 
43  Nous respectons tout ce que Dieu a créé, et nous croyons que tout ce que Dieu a créé a un droit de respect et 
d’existence parlant des hommes, des animaux et même les insectes… mais ce n’est pas Dieu qui a créé les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme. C’est pourquoi nous les 
condamnons et que nous ne pouvons pas les appeler frères en Christ. C’est parce qu’ils n’ont pas le droit d’exister 
que Dieu a préparé le jugement dernier et le feu pour eux. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
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44  Tout en acceptant qu’Ewald  Frank, Billy Graham, Benny Hinn, Tommy Osborn ont le droit d’exister, il est de 
mon devoir de me méfier d’eux parce qu’ils peuvent m’emmener en enfer et je ne peux pas avoir un profond respect 
pour leurs pratiques et leurs croyances. C’est pourquoi je brûle leurs livres, brochures et lettres circulaires. [Ndr: 
L’assemblée dit: «Amen!»]. 
45  Maintenant regardez William Branham, en Genèse 12, en temps de famine, Dieu dit à Abraham: «Descends en 
Égypte pour y habiter… ». Et un peu plus tard, dans Genèse chapitre 26, pour une même famine la Parole de Dieu 
dit à son fils Isaac: «Ne descends pas en Égypte… ! ».  Vous voyez ? Je vais lire cela dans Genèse 26 :1-2: «Il y eut 
une famine dans le pays, outre la première famine qui avait eu lieu aux jours d'Abraham;… Et l'Éternel lui apparut, 
et dit: Ne descends pas en Égypte… ». Amen ! 
46  Qu’est-ce que c’est? Qu’est-ce que je veux dire ce soir? William Branham était devenu un égyptien. William 
Branham était devenu un païen. Pour William Branham, un prêtre catholique était un homme de Dieu, un pasteur 
évangélique était un homme de Dieu. Tommy Osborn, Oral Roberts étaient des hommes de Dieu. Billy Graham 
était un homme de Dieu. Pour William Branham, le saint-esprit, qui agissait sur Tommy Osborn, Benny Hinn, 
Morris Cerullo et tous ceux-là, était le véritable Saint-Esprit.  
47   Pour William Branham, le saint-esprit, qui agissait dans les églises évangéliques, était le Saint-Esprit. Et 
William Branham disait: « Je n’ai rien contre eux, ce sont des hommes de Dieu mais je suis contre l’organisation, 
je suis contre le système ». Mais le système, c’étaient eux : Billy Graham, Oral Roberts, Tommy Osborn et tous 
ceux-là… Le système, c'est tout le christianisme et le système c’est l’organisation de Satan. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. Et le christianisme, c'est-à-dire les églises catholiques, protestantes, évangéliques et tout le reste, c'est 
le royaume de Satan sur la terre. Et un homme de Dieu ne peut pas avoir de profond respect pour ces pratiques et 
ces croyances parce que ce sont des pratiques de Satan et l’issu, c'est l’enfer. Et c’est pourquoi Dieu avait prévu le 
ministère sous la tente. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
48   Comment William Branham pouvait-il exercer le ministère sous la tente en fraternisant avec les hommes du 
plein évangile? Il ne pouvait pas. Ce n’était pas possible. William Branham était dans l’organisation, dans le 
système. William Branham était devenu un égyptien; il était devenu un prêtre de Satan et Dieu devait faire une 
autre chose pour séparer les fils de Dieu d’avec les fils du diable. Et c’était là, le but du ministère sous la tente. 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Un jour,  je prêcherai sur le but du ministère sous la tente.  
49  Et dans la vision du 24 avril 1993, il y eut l’éclipse et les ténèbres sur toute la face de la terre. Il n’y avait plus 
de Parole, de lumière et de vérité sur toute la terre mais pendant que l’Ange et l’Agneau descendaient, la terre fut 
à nouveau illuminée. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. [Kc.46v33] [Kc.136v21] 
50  Les branhamistes ne comprennent plus la vision de Dieu parce qu’ils n’ont pas de prophète vivant. Ils sont dans 
l’incertitude. C’est pourquoi ils m’écrivent de partout dans le monde… «Frère Philippe, que penses-tu de Joseph 
Coleman ? Frère Philippe, que penses-tu de Pierre Kas au Congo-Kinshasa? Frère Philippe, que penses-tu de 
Barutti Kasongo?  Frère Philippe, que penses-tu de ceci, que penses-tu de cela ? Qu’en est-il de ceci? Qu’en est-
il de cela?…». C’est le même esprit des pharisiens devant le Seigneur Jésus. Ils sont incertains mais la certitude, 
ce n’est pas de savoir que ceci est cela mais d’appliquer Osée 12:14, 2 Chroniques 20:20 et Jean 6:28 et de suivre 
le prophète vivant de son temps. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
51  Pour nous, peu importe combien cette prédication est claire, elle ne peut pas faire venir Vasthi parce que Vasthi 
ne peut pas venir! 
52  Mais si vous croyez que vous êtes un fils de Dieu, quel que soit le lieu où vous vous tenez, en Asie, en Europe, 
en Amérique ou en Afrique, vous connaîtrez que William Branham est revenu sous une autre apparence, sous un 
autre nom, en train d’accomplir la vision de la tente derrière une langue inconnue, loin des démonstrations 
publiques comme il a dit qu’il le ferait. Et vous direz à tous ceux qui sont autour de vous: «Nous avons vu son 
étoile! ». 
53  Frères et Sœurs, à travers le monde entier, nous avons vu son étoile cette fois-ci en Afrique et nous sommes 
venus pour l’adorer. Amen! 
 
Chapitres similaires : Kc.66, Kc.89, Kc.96 et Kc.114 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 71 : LE DÉROULEMENT DU CULTE  

(Prêché le dimanche matin, 27 avril 2008 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

1 Frères, c’est encore un privilège pour nous d’être rassemblés pour écouter la Parole de Dieu au travers d’un 
prophète vivant. C’est une grande chose... [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Ce matin, je vais répondre à une importante préoccupation sur le déroulement du culte mais avant cela, j’ai 
un certain nombre de questions auxquelles je dois répondre. J’ai reçu plusieurs lettres et mails de gens qui ont 
bien compris le Message et donc qui posent la question de Actes 2:37. D’autres demandent même que j’aille 
dans leur pays. Que Dieu leur accorde toute la sagesse d’accomplir sa volonté et de faire accepter le Message 
dans leur pays. 
3 Par ailleurs, qu’aucun d’eux n’ait le comportement d’Adon, ce pasteur branhamiste qui cachait le Message 
à ses fidèles. Dès l’instant où vous croyez le Message, si vous avez les moyens, n’hésitez pas à imprimer les 
prédications et à télécharger les audios pour les distribuer aux fidèles et à leur conseiller les logiciels et tout 
ce qu’il faut pour leur avancement dans le Message. Un jour, on vous reconnaîtra cela comme ayant été un 
modèle dans ce Message. En dehors de cela, vous pouvez faire de petites fiches d’évangélisation avec vos 
contacts et les distribuer pour que tout le monde en soit informé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Par rapport aux confessions de ce matin, un frère et sa femme ou deux personnes peuvent se donner des 
baisers en guise de salutations ou de félicitations ou pour manifester leur joie de retrouvaille. C’est pareil pour 
des parents ou amis qu’on a vus il y a longtemps. 
5 Aussi nous voyons des journaux qui font écho du Message. Jamais des journaux n’ont parlé d’un prophète 
messager vivant comme c’est le cas aujourd’hui. Tout le monde sait maintenant qu’il y a un prophète dans le 
pays. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »].    
6 Au commencement, il y eut un ministère glorieux sous des tentes avec Moïse et à la fin, de ce côté-ci, revient 
le ministère glorieux sous la tente avec le prophète Kacou Philippe. Et la raison pour laquelle le ministère sous 
la tente devait s’accomplir en Afrique et par un Africain est que, qu’on le veuille ou pas, la race noire est la 
plus basse. Et si le corps de l’homme est une habitation comme le dit 1 Corinthiens 6 :19, alors celui qui peut 
être le type de la tente est celui de l’Africain. Les Juifs avaient cette même position que nous quand ils étaient 
esclaves en Égypte il y a près de quatre mille ans ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
7 Bien ! J’en viens aux questions… La première question est : « Frère Philippe, l’apôtre Joseph Coleman 
aurait-il une fois été dans la volonté de Dieu comme tu l’as dit pour Ewald Frank touchant la distribution des 
brochures ? » 
8 Frère je n’ai jamais dit qu’Ewald Frank a une fois été dans la volonté parfaite de Dieu. J’ai dit que Dieu lui 
avait confié la distribution des brochures de William Branham et n’importe qui peut imprimer et distribuer des 
brochures. Ewald Frank n’a jamais été un disciple de William Branham ! Et il n’a jamais été baptisé dans le 
Message de William Branham ! C’est en Janvier 1966 qu’Ewald Frank a appris la mort de William Branham 
par quelqu’un d’autre alors que le téléphone et le télégramme existaient déjà. Si je meurs aujourd’hui, dites-
moi combien de temps faudra-t-il pour que l’un de mes disciples apprenne cela dans son pays ? Et c’est la 
même chose pour Joseph Coleman qui n’a jamais été un disciple de William Branham ! Joseph Coleman avait 
son ministère et son message et ses prédications étaient diffusées pendant que William Branham prêchait sur 
la terre ! Et William Branham a prié pour lui comme aussi William Branham a prié pour Tommy Osborn et 
bien d’autres prédicateurs pentecôtistes et baptistes. Est-ce que Joseph Coleman n’a pas publié et ne continue 
pas de publier des prédications qui datent d’avant la mort de William Branham ?  
9 William Branham pouvait prêcher chez des gens qui ne croyaient pas en son Message et c’est dans ce sens 
qu’il a prié pour une multitude de prédicateurs dont Joseph Coleman, Tommy Osborn et bien d’autres qui ne 
croyaient pas comme lui. Est-ce que dans le film : « La profondeur appelle la profondeur », William Branham 
n’a-t-il pas prié pour un prédicateur pour qu’il y ait un réveil à l’ancienne mode dans son église pentecôtiste ? 
William Branham pouvait dire à son assemblée, Tommy Hicks ou Oral Robert viendra prêcher dans cette ville, 
vous pouvez aller l’écouter. C’est un bon serviteur de Dieu remplit du Saint-Esprit. Vous voyez ? Comment 
je peux vous dire d’aller écouter un prophète évangélique et qu’il est remplit du Saint-Esprit ? Comment un 
prophète évangélique peut-il être remplit du Saint-Esprit ? Comme Abraham, William Branham était en 
Égypte et il était un prêtre égyptien. Il pouvait prier pour un prêtre de Zeus, pour un prêtre de Osiris, pour un 
prêtre de n’importe quel dieu égyptien ! Il sacrifiait sur leurs autels ! Et pour lui William Branham, tous ces 
prêtres des dieux d’Égypte étaient des serviteurs de Dieu. Est-ce que William Branham ne fraternisait pas avec 
Oral Roberts, Tommy Osborn, Tommy Hicks et autres, et ne les appelait pas frères en Christ ? Chacun d’eux 
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à l’exemple de Tommy Osborn aurait pu réussir mieux que Joseph Coleman et Ewald Frank s’il le voulait. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.112v31] 
10 La deuxième question est : « Frère Philippe, qu’en est-il de la cathédrale dont William Branham parle 
dans la vision de la tente ? ». 
11 Frères, du début jusqu’à la fin du Message, j’ai toujours dit qu’Ewald Frank avait le ministère de la 
cathédrale. Et ses propres révélations ne disent pas le contraire. C’est parce que les branhamistes ne sont pas 
vigilants. Ewald Frank a dit : « Le 19 janvier 1966, je fus transporté en esprit dans une très grande salle de 
rassemblement. Un côté était une construction solide, comme une cathédrale avec une galerie, le reste était 
en cercle comme une tente ». Maintenant, dites-moi ce que cela veut dire ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen 
! »].    
12 La troisième question est : « Quand Dieu envoie un serviteur, Il le confirme comme on a vu Frère Branham 
avec la Colonne de Feu. Quel est le signe de ta confirmation ?». 
13 Je ne suis pas à la recherche de signe et ici au Cri de minuit, nous ne sommes pas à la recherche de signe. 
Nous respectons la souveraineté de Dieu. William Branham a œuvré depuis l’âge de dix-sept ans et des milliers 
de personnes ont cru en lui et c’est quand il a commencé à vieillir et qu’il était chauve que Dieu lui a donné le 
signe de la Colonne de Feu. William Branham dont tu parles a œuvré pendant des dizaines d’années avant que 
le signe de la Colonne de Feu n’apparaisse. Et moi, je suis présentement à ma cinquième année et tu me 
demandes un signe pour croire ! Mais Dieu est libre de faire ce qu’Il veut, et William Branham et Kacou 
Philippe ce n’est pas la même dispensation. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Maintenant, de ceux qui ont 
cru en William Branham sans signe et de ceux qui ont cru à cause d’un signe, lesquels sont les fils de Dieu ? 
De ceux qui ont cru en Jésus-Christ sans signe et de ceux de Matthieu 12:38 qui veulent un signe pour croire, 
lesquels sont les fils de Dieu?  
14 Nous croyons que Dieu confirmera sa Parole mais Dieu confirme déjà sa Parole. Non seulement les malades 
sont guéris, les possédés sont délivrés mais nous avons ici des témoignages d’ordre prophétique. À la veillée 
du 7 mars 2008, j’ai prié pour une sœur qui a été guérie d’un kyste et plus tard elle m’a rapporté, après qu’elle 
ait constaté la guérison, qu’en 2006, elle avait vu en songe que j’avais prié pour elle et qu’elle avait été guérie 
et que dans ce songe de 2006, j’avais porté l’habit que je portais ce 07 mars 2008, et que je chantais « Crois 
seulement, Crois seulement !» exactement comme elle l’avait vu ! Elle a dit que dans le songe, elle était assise 
à côté d’une certaine dame qu’elle ne connaissait pas et tout se passa exactement ainsi le 07 mars, soit deux 
ans après le songe. Or l’habit que je portais, je l’avais fait coudre cinq jours avant ce 7 mars 2008. Ce sont des 
signes de prophète. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 La quatrième question est : « Frère Philippe, pourquoi doit-on brûler la bible Louis Segond que le Frère 
Branham que tu dis être un vrai prophète avait utilisée ? ». 
16 Merci pour la question, mais sache que la Bible dit dans Exode 20 : Tu ne mentiras pas ! C’est l’un des dix 
commandements. Je dis cela parce que Louis Segond n’existe pas en anglais et William Branham n’a pas 
utilisé de version Louis Segond. William Branham a plutôt utilisé les versions King James et Darby. 
Maintenant, en tant que prophète, j’ai brûlé la bible King James que William Branham n’a pas traduite mais 
avant moi, Ézéchias un simple roi a brisé et brûlé le serpent d’airain que le prophète Moïse avait fait. Qu’est-
ce qui te scandalise donc ? N’avez-vous jamais appris que la douane a brûlé des tonnes de cigarettes or la 
cigarette est vendue ici ? Ils ont même brûlé des tonnes de pagnes qu’ils ont saisies et pourtant on s’habille de 
pagnes et même des nécessiteux en ont besoin. Retenez donc que les bibles Louis Segond, King James, 
Traduction du monde nouveau, Scofield, Thompson et tout le reste y compris les livres des librairies 
chrétiennes, c’est la douane du Saint-Esprit qui les a saisis et qui les a brûlés. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
17 La cinquième question est : « Frère Philippe, qu’en est-il de la doctrine de la théophanie ? ». 
18 La doctrine de la théophanie ? Frères, si une doctrine ne vient pas d’un prophète messager authentique de 
Dieu, peu importe l’importance et la véracité de cette doctrine, c’est le diable qui est derrière ; jetez-la à la 
poubelle, vomissez-la et oubliez-la pour toujours. Si vous avez la démangeaison de la prostitution et que vous 
voulez vous arrêter sur le chemin du serpent, faites-le ! Mais ne venez pas dire à Adam ce que le serpent vous 
a dit ! Ne venez pas dire aux frères et sœurs ce que vous avez appris de la bouche du serpent ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19 C’est comme un frère qui m’a dit : « Frère Philippe, il y a des gens qui baptisent au nom de Joshua Meshiah 
». J’ai dit : « Ce sont des Juifs ? Parlent-ils l’hébreu ? » Il a dit : « Non ! » J’ai dit : « C’est ce qui est écrit dans 
la bible ? » Il a dit : « Non ! » J’ai dit : « Comment ont-ils écrit le mot ? Joshua ou Jahoshua ou Yawha ou 
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Jeshuah ou Yawhé ? » Il a dit : « Frère Philippe je ne sais pas ! » J’ai dit : « Mais quel est le prophète messager 
qui leur a révélé cela ? »  Il a dit : « Frère Philippe je ne sais pas ! » Et j’ai dit : « frères, ne soyez pas distraits 
par des sifflements de serpents ». Même si c’est biblique et que cela est clair mais que cela ne vient pas d’un 
prophète messager, jetez-le à la poubelle, ce sont des sifflements de serpents ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »].  
20 Et l’autre jour, quelqu’un, m’a dit : « Pendant que tu défends de lire les livres religieux, tu cites des livres 
d’histoire ! » J’ai dit : il n’y a pas d’esprit mauvais derrière un historien et un journaliste s’ils sont neutres en 
rapportant ce qu’ils ont vu. Ce sont dans ce cas des scribes de Dieu. Et William Branham a dit dans Le Septième 
Sceau : « Les visions, plus la Parole, plus l’histoire, plus les âges de l’Église : tout cela donne un tout 
parfait». Vous voyez ? 
21 Si les églises catholiques, protestantes et évangéliques y compris les missions et ministères lisaient le livre 
d’Apocalypse, ils croiraient en William Branham. Et si les branhamistes lisaient Le Septième Sceau, ils 
croiraient au Cri de minuit sans discuter. Vous voyez ? Les branhamistes ne savent même pas qu’il y avait une 
langue inconnue que William Branham n’a pas interprétée et cela parce qu’ils ne lisent pas Le Septième Sceau. 
22 Bien ! Je désire parler maintenant du déroulement du culte. Cela nous est demandé dans plusieurs pays ! 
Ils veulent le savoir afin d’être dans le même Esprit que nous ! Quand quelqu’un croira ce Message dans une 
autre ville ou dans un autre pays, que doit-il faire alors qu’il est seul ? C’est de cela que je désire parler. Il se 
peut que ce soit une grande responsabilité de croire en premier dans un pays. Cela ressemble à un appel 
prophétique. Et si vous êtes plusieurs à croire n’attendez pas qu’un pasteur vous vienne de quelque part ! C’est 
vous les pasteurs, les évangélistes, les docteurs et tous ceux dont Dieu a besoin pour répandre ce Message dans 
ce lieu ou dans cette ville. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].Vous êtes tenus de maîtriser le Message, même 
s’il faut veiller pour cela ! Parce que vous devez répondre à toute question se rapportant au Message. 
23 Je donnerai bientôt un exemple de prospectus d’évangélisation qu’il faut dupliquer et distribuer partout en 
dehors des prédications publiques, des passages à la radio et autres. Cela va aider ceux qui croient dans ce 
pays. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
24 Bien ! À la date du 07 mars 2008 où a eu lieu la veillée de la sainte Cène, le Message du Cri de minuit 
comptait dix-sept assemblées en Côte d'Ivoire. Et douze d'entre les dix-sept étaient déjà des églises protestantes 
évangéliques ou branhamistes. Huit étaient des assemblées branhamistes et les quatre autres étaient des églises 
protestantes et évangéliques. 
25 Les branhamistes comprennent plus facilement mais c’est d’entre eux que se trouvent les plus insensés. 
Mais maintenant, ils sont tous réduits au silence. Et je demande à tous ceux qui croient au Cri de minuit de ne 
pas s’arrêter sur leur chemin. S’ils étaient des enfants de Dieu, ils n’allaient pas avoir des bibles Louis Segond 
ou King James en main alors que William Branham a condamné la théologie. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
26 Très bien ! Maintenant, comment le culte se déroule-t-il ? J’ai traité de ce sujet dans plusieurs prédications 
et ce matin, je donnerai encore une idée de ce qu’il faut faire. Mais le déroulement du culte peut différer d’une 
assemblée à l’autre. Il est préférable de ne pas manger les dimanches matin avant le culte ; mais si vous 
mangez, ce n’est pas un péché. Et avant ou pendant le culte, vous pouvez manger un bonbon pour éviter d'avoir 
une mauvaise haleine. Pas des chewing-gums mais des bonbons. 
27 D’abord, tous doivent se rassembler au lieu de culte et à une heure indiquée. Le lieu importe peu : un 
domicile, une école, un magasin ou autre. Le pasteur, le prédicateur et les anciens s’asseyent dans l’assemblée 
comme n’importe quel frère. Personne n’a le droit de s’asseoir derrière la chaire comme on le voit chez les 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Nous sommes tous frères et le plus grand c’est le 
Seigneur Jésus-Christ ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Les apôtres, les prophètes, évangélistes, docteurs, 
les pasteurs au milieu de nous ne sont pas des maîtres mais des esclaves. Ce sont des serviteurs et ils n’ont pas 
leur place à part. Le lieu doit être disposé simplement comme dans une salle de classe. Les frères et les sœurs 
sont séparés dans l’assemblée ; les uns à droite et les autres à gauche de la chaire. Et les orateurs et dirigeants 
et chantres se succèdent derrière la même chaire. A partir de trois personnes dans une ville, nous pouvons 
commencer les cultes.  
28 En attendant l’heure, le chantre peut répéter des cantiques avec l’assemblée s’il le désire. Puis à l’heure 
indiquée pour le début du culte, le dirigeant vient devant, à la chaire s’il y a une chaire et on se tient tous 
debout pour confier l’ensemble du culte au Seigneur Jésus. Il peut commencer par un cantique ou une prière 
d’ensemble. Et après le cantique ou la prière, le dirigeant fait un bref commentaire au cours duquel il peut lire 
un passage de la Bible ou du Message. Puis on passe à la confession publique, tous ceux qui ont une confession 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
à faire se tiennent debout et l’un après l’autre à commencer par les frères ils se confessent. Et après les 
confessions, le dirigeant laisse la parole à l’assemblée pour se prononcer sur les confessions.0n peut poser une 
question à tel frère ou sœur, on peut faire une remarque à tel autre, on peut proposer une sanction à tel autre 
selon le Message ou lui demander de s’asseoir parce que sa confession n’est pas selon l’Esprit du Message. Et 
après cela, les frères et sœurs pour qui l’assemblée décide de prier vont se mettre tous à genoux. Et alors 
l’assemblée assise va élever une seule prière pour tous les frères et sœurs qui se sont confessés. Et après la 
confession publique on passera aux témoignages et ceux qui ont les témoignages vont se tenir debout et parler 
de façon brève et précise mais avant cela vous devez faire part au dirigeant avant le culte que vous avez un 
témoignage à donner. Et après les témoignages, ce sera maintenant les sujets de prières. Et après les prières, 
ce sera le temps de louange. Il peut arriver que pour une raison, l'assemblée décide que la louange vienne avant 
la confession publique. Et après la confession publique, le chantre reviendra pour un ou deux cantiques. 
[Kc.17v7] [Kc.17v22-23] 
29 Pour la louange, vous pouvez utiliser n’importe quel instrument de musique et si vous avez les moyens 
vous pouvez même avoir un piano. D’abord l’assemblée va chanter ensemble trois chants et s’asseoir et une 
sœur va venir donner un chant individuel devant l’assemblée sous la direction du chantre et si possible un frère 
aussi. Et après cela l’assemblée se tient encore debout pour continuer la louange avec deux ou trois chants et 
après les louanges, ce sera le temps de prédication. 
30 Et du début du culte jusqu’au début de la prédication, ce sera moins de deux heures de temps. Et la 
prédication ne durera pas plus d’une heure trente. Et après la prédication, le prédicateur fera appel pour ceux 
qui veulent accepter le Message devant tous. Ceux-ci lèvent les mains et ensuite viennent se mettre à genoux 
devant la chaire pour recevoir la prière de toute l’assemblée afin que Dieu bénisse et soutienne leur décision. 
Puis ils retournent à leur place. Aussi, de la chaire, selon qu'il est conduit, le prédicateur peut demander à prier 
pour les malades de leur place ou devant la chaire.  
31 Et après cela, le pasteur ou le dirigeant revient pour les annonces, informations et la prière finale. Et enfin 
les salutations pendant lesquelles les dîmes et offrandes doivent être déposées dans le tronc placé à l’entrée, à 
la porte pour ceux qui ne l'ont pas encore fait. Au moins deux administrateurs s’occupent et gèrent les dîmes 
et offrandes de l’assemblée. Non pas le pasteur mais les administrateurs ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Et ces administrateurs sont autonomes et c’est eux qui gardent cela et rendent compte au pasteur.  
32 Pour les responsabilités, une seule personne peut jouer d’abord le rôle de dirigeant, de chantre et de 
prédicateur jusqu’à ce qu’il puisse se trouver des frères affermis et capables de les assumer. À la longue, une 
assemblée peut disposer de plusieurs dirigeants, chantres et prédicateurs selon le besoin de l’assemblée. Il 
n’est pas possible que pour une assemblée de plus de dix personnes, une seule personne puisse assumer toutes 
les charges dans l’assemblée ! Et à partir de cinquante membres, une assemblée doit avoir un pasteur associé. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
33 Pour les chants, vous pouvez chanter par exemple ceux qui sont dans les recueils « Only Believe » et sur « 
Les ailes de la foi ». Mais seulement, si le chantre ou un frère inspiré peut les adapter au Message, ce sera très 
bien. Par exemple, là où il est dit : « …Dieu m’a restauré ! », il faut dire : « …Dieu m’a restitué ! ». Vous 
comprenez ? Si possible, dans la plupart des chants, ajouter un couplet comme on le voit dans ce livre pour 
indiquer que nous sommes à minuit ; tout en évitant de montrer que Kacou Philippe est quelque chose, c’est 
ce que vous devez faire. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
34 Pour les jeûnes, chacun peut entamer des moments de jeûne selon qu’il est poussé avec autant de jours qu’il 
veut. Voilà un peu pour le déroulement du culte. 
35 Pour ce qui est des assemblées, je précise qu’il peut y avoir plusieurs assemblées dans une même ville. 
Vous voyez qu’il y a quatre assemblées à Abidjan ! Et les ne gens sont pas obligés de traverser plusieurs 
quartiers ou emprunter plusieurs véhicules pour se rendre au culte. Il faut aussi que chacun soit libre de 
fréquenter l’assemblée qu’il veut. En dehors de ces quelques directives et de tout ce qui est contenu dans le 
Message, que chaque assemblée puisse se baser sur son autonomie pour le reste de tout ce qu’il faut faire ! 
Que Dieu vous bénisse ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
36 Maintenant ! « …Permettez-moi de parler non comme un prophète mais comme un Africain ! C’est moi-
même qui dis cela : Il y a eu des prophètes d'entre toutes les races de la terre comme ceux de la Bible… John 
Wesley, Martin Luther, William Branham… et nous les avons tous accueillis. Et voici que pour la toute 
première fois un Africain est prophète avec tout ce qu’un prophète doit avoir : un appel surnaturel, une 
commission, un Message... Et en cinq ans seulement, son Message tend à dépasser même les frontières de 
l’Afrique. 
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37 Je ne fais pas du panafricanisme mais est-ce qu’en tant qu’Africain, si on n’est pas sorcier, on peut aller 
contre un tel homme sans chercher à comprendre ce qu’il dit ? Si mon enfant est nul à l’école, est-ce qu’il 
n’est pas possible que je donne de l’argent à mon voisin pour qu’il pousse son fils qui est brillant ? Est-ce qu’il 
faut nécessairement s’ériger en adversaire en écoutant qu’un Africain est prophète comme Ésaïe et Jérémie de 
la Bible ou parce qu’on le connaît ? 
38 Et voici un cultivateur africain traversait la brousse et il a rencontré un génie, un homme d'apparence 
étrange. Le cultivateur voulait fuir mais le génie lui a dit : « Ne fuis pas ! C’est une bénédiction que tu m’ais 
rencontré. Demande tout ce que tu veux et cela te sera accordé à l’instant. Mais seulement sache que ton 
voisin qui est au village recevra le double de ce que tu demanderas !». Le cultivateur a demandé au génie : « 
Et si je demande 10 kg d’or ?». Le génie lui a dit : « Si tu demandes 10 kg d’or, ton voisin recevra 20 kg d’or 
». Le cultivateur a demandé au génie : « Et si tu me casses un œil ? ». Le génie a dit : « Si je te casse un œil, 
ton voisin aura les deux yeux cassés ». Et le cultivateur a dit au génie : « Casse moi un œil et il fut ainsi !». Et 
que celui qui peut comprendre comprenne !  
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KACOU 72: INSTRUCTIONS SUR L’ÉVANGÉLISATION 

(Prêché le jeudi 08 Mai 2008 à Anyama, près d’Abidjan-Côte d’Ivoire) 
 
1 Je désire donner des instructions sur l’évangélisation mais permettez que je parle de certaines choses! [Ndr.: 
L’assemblée dit: Amen!]. 
2 Pour ceux qui ne comprennent pas ce que je dis par rapport à William Branham, sachez que je crois entièrement 
que William Branham est un vrai prophète envoyé par le Dieu Tout-Puissant, conformément à Malachie 4 et 
Apocalypse 10:7 et que même ses Paroles ont la même valeur que les paroles des prophètes de la Bible mais je ne 
crois pas que, même dix ans après sa mort, un seul de tous ceux qui l’ont suivi puisse amener une seule âme au 
Paradis. Son message était pour un temps et ce temps est passé, il y a plus de 40 ans. [Ndr.: L’assemblée dit: 
Amen!]. 
3 Quant aux milliers de brochures distribuées à travers le monde entier depuis l’Europe, je pense que cela avait 
simplement pour but de préparer la plateforme du ministère glorieux sous la tente et au travers de cela, la seconde 
venue du Seigneur Jésus-Christ comme il l’a lui-même annoncée dans les 7 Sceaux. Vous voyez ? 
4 Quand William Branham est mort, c’est Tommy Osborn, quelqu’un qui n’a jamais cru et suivi William Branham, 
que les branhamistes ont mis au-devant d’eux et le 11 avril 1966, au service funèbre de William Branham, c’est 
Tommy  Osborn qui a prêché. Tous ces Billy Paul, Lee Vayle, Joseph Coleman, Perry Green, Orman Neville et 
Ewald Frank étaient là quand Tommy Osborn prêchait et leur donnait des instructions et directives. Si bien qu’après 
William Branham, si Tommy Osborn le voulait, il pouvait prendre le devant de tout le branhamisme et même faire 
prêcher sa femme Daisy au Branham Tabernacle! Aucune de toutes ces églises évangéliques que William Branham 
a condamnées ne peut admettre qu’un prêtre catholique ou que même le pape de Rome vienne prêcher au service 
funèbre de leur président. Jamais! 
5 Tommy Osborn est marié à Daisy depuis 1942 et c’est même la vision de sa femme qu’il prêche. Et cela, aucun 
de tous ceux que j’ai cités ne l’ignore. Vous comprenez maintenant que les deux grandes tendances branhamistes 
sont comme les deux faces d’une même pièce de monnaie! [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. 
6 Et ce sont les branhamistes qui disent maintenant que j’ai le ministère de Goliath! Est-ce que quand Noé 
condamnait sa génération, se disant être le seul dans la vérité et que personne ne pouvait le contredire, c’était le 
ministère de Goliath? Et si c’est le ministère de Goliath, alors j’ai le ministère de Goliath et que Dieu me donne 
d’être le plus grand Goliath qui soit! [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. Est-ce que quand le Seigneur Jésus-Christ 
condamnait sa génération, disant être le seul dans la vérité et que personne ne pouvait le contredire, c’était le 
ministère de Goliath? [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. Était-Il la petite corne de Daniel 7 qui blasphème? S’ils 
pensent que j’ai le ministère de Goliath alors j’attends leur David!  
7   Quand Coré, Dathan et Abiram ont trouvé que Moïse avait le ministère de Goliath, ils ont eu pour leur sort! Ils 
sont petits et ils resteront toujours petits. Leur «extrémité de la terre» sera toujours leur quartier, leur ville ou leur 
pays. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. Ils ne feront que collaborer avec tel et tel dans d’autres pays mais leur propre 
ministère n’ira nulle part. Ils sont des apôtres de quartier, des prophètes de quartier, des évangélistes de ville, des 
docteurs de ville et de quartier. Leur limite, c'est leur propre pays. Dieu a mis les barrières de langue, des océans et 
des races de la terre et leurs ministères ne peuvent pas briser ces barrières. Mais lorsque Dieu enverra un prophète 
messager sur la terre, son ministère va briser toutes ces barrières des eaux et des langues de la terre pour atteindre 
chaque élu dans chaque coin de la terre. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. Et le monde entier verra cela. 
8 Malgré les persécutions et tout ce qui viendra contre ce Message, le prophète Kacou Philippe sera prêché dans 
toutes les langues et, toutes les races de la terre se réjouiront dans ce Message. Pourquoi? Parce que Dieu l’a connu 
avant la fondation du monde et l’a envoyé en cette génération. Et rien ne pourra faire barrière à son Message. [Ndr.: 
L’assemblée dit: Amen!]. 
9 Le dimanche passé, 04 mai 2008, nous avons baptisé l’assemblée branhamiste de Dabou. Il n’y a pas longtemps, 
nous avons baptisé une autre assemblée branhamiste tout près d’eux. Une assemblée qui était sous la direction 
d’Ewald Frank. Même les assemblées branhamistes qui nous résistent sont des citernes crevassées car des gens 
nous viennent de là-bas! Oh glorieux Message! Précieuse lumière des nations! Les Samballat et les Tobija sont 
impuissants parce que c’est une lumière venant du Ciel et personne ne peut l’arrêter. [Ndr.: L’assemblée dit: 
Amen!]. 
10 Comme Adam, Dieu m’a donné le pouvoir en cette génération de nommer les animaux. Dieu a fait avancer un 
animal devant moi et je l’ai appelé lion et cela fut son nom. J’ai dit aux protestants: vous êtes des béliers et cela fut 
leur nom. J'ai dit aux évangéliques: vous êtes des boucs et cela fut leur nom à moins qu’ils ne se repentent. Si tu es 
un catholique, tu es un animal et c’est pourquoi tu ne peux pas croire au prophète vivant de ton temps. Si tu es 
protestant, tu es un animal et c’est pourquoi tu ne peux pas croire au prophète vivant de ton temps. Si tu es un 
évangélique, tu es un bouc et c’est pourquoi tu ne peux pas croire au prophète vivant de ton temps. Si tu es 
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branhamiste, tu es l’animal sans nom de Daniel et c’est pourquoi tu ne peux pas croire au prophète vivant de ton 
temps. Vous êtes des animaux d'espèces différentes mais la Puissance de Dieu fera qu’un jour, vous puissiez vous 
entendre et vous mettre ensemble. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. 
11 Pour terminer et en venir aux instructions sur l’évangélisation, je désire laisser à la méditation des branhamistes 
une portion de  lettre que Alexis Barilier avait adressée à Ewald Frank en 2006. Je lis cela. C’est Alexis Barilier 
qui s’adresse à Ewald Frank maintenant: «…Si les prédications de Frère Branham que nous avons reçues devaient 
nous réveiller, il y a longtemps que nous devrions être réveillés. Remarque que je me place aussi sur le même rang 
que toi, car j’ai toujours cherché à n’apporter que des paroles inspirées de la Bible, et force est de constater que pas 
davantage mes prédications que les tiennes n’ont pu empêcher les vierges de s’endormir. Notre Père céleste savait 
cela et c’est pourquoi Il a parlé d’un Cri qui devait réveiller les vierges, non à la septième veille, qui est la dernière, 
dans laquelle l’Esprit et l’Épouse qui est prête peuvent dire: Viens! Mais bien à minuit parce que les vierges ont 
cessé d’avancer... 
12 Maintenant la question est de savoir si on est conscient que toutes les vierges se sont endormies, nous y compris 
et que cela est arrivé après que les vierges aient répondu à l’appel du Message apporté par Frère Branham? Est-on 
conscient que si toutes nos prédications n’ont pas pu empêcher les vierges de s’endormir, celles-ci ne seront pas 
davantage capables de les réveiller, mais que le Seigneur a promis de réveiller non seulement les vierges sages, 
mais aussi les vierges folles, par un Cri à minuit… Un Cri c’est aussi un Message  car il est peut-être un Cri qui 
exprime un Message de joie ou de détresse, ou un Message d’appel au réveil et de répréhension, comme dans le 
cas de Matthieu 25:6-7.  
13 Le Message confié à Frère Branham doit préparer l’Épouse  pour les noces de l’Époux. Mais si les vierges 
dorment, comment peuvent-elles se préparer, comment peuvent-elles accomplir Apocalypse 19:7-8 et se revêtir 
des œuvres justes des saints qui lui sont données pour se revêtir? Ce dont nous avons besoin réellement aujourd’hui 
c’est d’être réveillé par le Cri promis à minuit. Se pourrait-il que le Seigneur Jésus emploie une autre personne 
qu’Ewald Frank ou Alexis Barilier pour réveiller les vierges? Oui, certainement!». Amen! 
14 Voici là, les paroles qu’Alexis  Barilier avait adressées à Ewald Frank. Et si un branhamiste peut comprendre, 
qu’il comprenne. Car si malgré le puissant  Message de William Branham, toutes les vierges se sont endormies y 
compris Ewald Frank et Alexis Barilier, il est évident que celui qui doit réveiller ces vierges vienne de quelque 
part. Et le 24 avril 1993, Dieu a suscité de quelque part un prophète comme les prophètes de la Bible pour réveiller 
l’Épouse. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. 
15  Bien! J’envisage effectuer plusieurs voyages comme celui de la Suisse et je demande aux branhamistes de venir 
m’écouter et me poser les questions qu’ils veulent avant de me rejeter, c’est ce que la Bible dit de faire. Et tout 
enfant de Dieu le fera. 
16 Bien! J’en viens aux instructions ! Il y a plusieurs pays qui sont sur la liste des pays où le Message est déjà 
présent! Mais peu importe le pays où vous vous trouvez, lorsque vous découvrez ce Message, vous avez la 
responsabilité et l’obligation devant Dieu, selon Ezéchiel 33, de faire connaître ce Message autour de vous. Vos 
parents doivent connaître ce Message, vos connaissances doivent connaître ce Message; tout le monde doit 
connaitre ce Message. Même s’ils doivent vous rejeter, mais ils doivent connaître ce Message. [Ndr.: L’assemblée 
dit: Amen!].  
17 Avec sagesse et douceur, vous devez faire connaitre ce Message tout autour de vous. Vous n’êtes pas 
responsables des réactions des gens mais vous êtes responsables de leur faire entendre cela. Même si vous êtes une 
femme, vous avez une responsabilité. Comme Marie de Magdala, Elisabeth, Suzanne et les femmes qui étaient 
autour du Seigneur Jésus-Christ, vous avez les Paroles de la Vie éternelle pour votre génération entre vos mains et 
vous devez faire en sorte que tous l’entende autour de vous. Vous sœurs, vous pouvez rendre témoignage ou 
expliquer le Message autour de vous. Vous devez savoir que toute la capacité que Dieu vous a donnés, c'est pour 
le Salut. 
18 Si vous êtes riches, c'est pour le Salut. Tout périra sur la terre mais ce que vous avez fait pour le Ciel ne périra 
jamais. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. Construisez des immeubles, achetez de belles voitures mais tout cela n’est 
que folie devant Dieu. Mais ce qui compte, c’est ce que vous avez fait pour que les Élus soient sauvés en votre 
génération. [Ndr.: L’assemblée dit: Amen!]. Vous devez lire ou écouter chaque prédication et selon la foi de celui 
qui est en face de vous, vous savez quelle prédication lui donner et Dieu s’occupera du reste. Vous n’êtes pas 
responsables de sa réaction, il n’est pas obligé de croire mais vous avez l’obligation de lui faire découvrir cette 
Vérité. Et au jugement, il ne dira pas qu’il n’a pas entendu le nom du Prophète Kacou Philippe sur la terre. Et que 
celui qui a des oreilles pour entendre, entende. [Kc.15v1] [Kc.16v1-3] [Kc.115v1]   
 
Chapitres similaires : Kc.15, Kc.16 et Kc.108 
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KACOU 73: LES VENDEURS D’ÂMES 

(Prêché le mercredi soir, 21 mai 2008  à Yopougon, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 ...Permettez-moi de vous transmettre les salutations de la Sœur Mireille de Belgique. Aussi, j’ai demandé au 
pasteur Akobé de transcrire la prédication «Shibboleth ou l’impact du sang». Il a fini. Je vais lire et vous aurez 
cela très bientôt! 
2 Je demande aussi que vous puissiez faire des dons au Frère Boga Éric et au Frère Yanick Aka, qui se sont 
consacrés à ce Message et qui se soucient chaque jour de tous ceux qui sont à l’extérieur. Vous savez qu’ils 
ont des familles en charge et qu’ils se sont consacrés entièrement à ce ministère mais qu’ils n’ont pas de source 
de revenue. 
3 Bien! Pour commencer, je voudrais dire quelque chose de très important et je ne voudrais pas que cela vous 
quitte un seul instant. En fait, la guérison qui suit la prière du prophète est comme une grâce particulière que 
Dieu donne à son serviteur. Dieu a donné deux signes à Moïse afin que par ces signes aussi, il soit montré que 
Dieu l’avait réellement envoyé. La prière de Moïse devait être plus exaucée que la prière de n’importe quel 
autre sacrificateur sur toute la face de la terre. Le ministère de Moïse doit être plus grand et plus béni devant 
la popularité et les longues années d’expérience que Coré, Dathan et Abiram ont eues en Égypte. Et la requête 
d’un prophète doit être accordée afin qu’il soit vu que Dieu l’a réellement envoyé pour accomplir ce qu’il est 
en train de faire! Donc nous devons croire que nous sommes guéris parce que le prophète a dit un mot et 
qu’aussi nous croyons entièrement à ce qu’il dit être. Sa prière ne peut être une prière ordinaire, même sur le 
pécheur. Vous voyez? 
4 Et vous savez que ma prière, que je le dise ou pas, a toujours été précédée par deux paroles! Une première 
parole adressée à Dieu. Quelque chose comme: «Seigneur Jésus-Christ, c’est parce que Tu m’as appelé le 24 
avril 1993 que ce frère ou cette sœur est devant moi pour la prière... Exauce-moi afin qu’il soit vu que Tu m’as 
réellement envoyé. Mais que toutefois ta volonté soit faite». Et au diable, je dis: «Satan, tu es témoin que le 
Dieu Tout-Puissant qui t’a créé et à qui tu es toi-même soumis m’a donné une mission le 24 avril 1993. En 
vertu de cela, je t’ordonne en cet instant même de quitter cette âme!». Vous voyez? C’est ma signature devant 
Dieu et devant les hommes à chacune de mes prières! Même si je dis «ô Dieu! Guéris ce frère!», il faut sous-
entendre toutes ces paroles. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
5 Bien! Maintenant, je voudrais répondre à deux questions. Il y en a plusieurs, mais je voudrais répondre à 
deux d’entre elles. La première est: «Frère Philippe, dans Apocalypse 18:10-13, des âmes d’hommes font-
elles partie des marchandises que l’église catholique vendait? Comment était-ce possible? Comment peut-on 
vendre des âmes d’hommes à prix d’argent ? ». Et c’est ce qui fera l’objet de ma prédication ce soir. 
6 Très bien, des vendeurs d’âmes! Apocalypse 18:10-13. Je désire retenir cela comme le titre de l’exhortation 
de ce soir. Des vendeurs d’âmes! Frères, il ne s’agit pas seulement de l’église catholique mais aussi de ses 
filles, c’est-à-dire les églises protestantes, évangéliques et branhamistes, y compris les missions et ministères. 
Vous devez savoir que c’est en vendant ces âmes à l’État que l’église catholique reçoit les salaires, subventions 
et présents. Et toutes les églises de la terre sont maintenant dans cet esprit comme leur mère, l’église catholique.  
7   Et quand un pasteur envoie des lettres dans le monde entier ou va sur internet et écrit à d’autres églises des 
choses comme: «J’ai une église de tel nombre de personnes, je cherche du financement, nous voudrions faire 
ceci ou cela… les âmes sont pauvres en Afrique, ainsi de suite, … », ce sont des marchands d’âmes! Et ils 
vendent ces âmes à des homosexuels, à des hommes pervers dans le monde parce que ceux qui les suivent sont 
des fils du diable et ils les suivent parce que leurs noms n’ont pas été écrits dans le livre de Vie de l’Agneau 
avant la fondation du monde. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
8  Si vous êtes réellement un enfant de Dieu, vous ne serez jamais dans une église catholique, protestante, 
évangélique ou branhamiste pour que votre âme soit vendue à prix d’argent. Tous ces dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes que vous voyez, ce sont des vendeurs d’âmes. Ils vendent les âmes 
à des politiciens, à des homosexuels dans le monde parce que la révélation indique qu’en ce temps où nous 
vivons, ils feront cela.  
9  Nous sommes dans les temps de Sodome et Gomorrhe. Vous pouvez voir le dirigeant d’une église qui 
prétend être dans la sanctification s’asseoir avec des politiciens, s’asseoir avec des dirigeants d’autres églises 
avec qui ils n’ont pas la même foi. Qu’est-ce que c’est? Il a vendu les âmes de ses fidèles sur l’autel de 
l’hypocrisie et de la mondanité, de la politique et de l’homosexualité. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
Quand une église méthodiste rentre dans l’église méthodiste unie sur le plan international, il y a eu vente 
d’âmes! Quand une petite église innocente, commence à fraterniser avec une grande église quelque part, son 
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dirigeant a vendu les âmes de ses fidèles! Ce qui est malheureux est que souvent les fidèles de ces églises ne 
savent même pas ce qui se passe. C’est donc la plus haute forme de sorcellerie qui soit. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
10 Et Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham,  Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas 
Malafaia, Paula White et Joyce Meyer et tous ceux que vous voyez, ils étaient des vendeurs de l’évangile, et 
Jésus-Christ et la Bible y étaient comme des marchandises et les habitants de la terre y étaient invités comme 
des clients. Et maintenant ils sont des vendeurs d’âmes ! Et Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel 
Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, Dante Gebel et 
tous ceux que vous voyez, ce sont des vendeurs d’âmes ! Ils étaient des marchands de l’évangile et Jésus-
Christ et la Bible y étaient comme des marchandises et les habitants de la terre y étaient invités comme clients 
et maintenant ils sont des vendeurs d’âmes ! Et Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, 
Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón, Guillermo Maldonado et tous ceux que 
vous voyez, ce sont des vendeurs d’âmes !  
11 La Bible et le Seigneur Jésus-Christ étaient des marchandises et les habitants de la terre étaient des clients et 
maintenant ils sont des vendeurs d’âmes! Ils ont fini de vendre l’évangile et ils vendent maintenant les âmes 
de leurs fidèles à des politiciens, à des homosexuels dans le monde et bientôt, tous iront dans l’homosexualité 
et des homosexuels s’assiéront au milieu d’eux. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Dans un premier temps, 
ils diront : « Oh, nous ne voulons pas accepter cela! Nous ne pouvons pas accepter cela! Nous sommes contre 
cela! » Et arrivé à un certain moment, ils diront : « Oh, ils peuvent être au milieu de nous, ils peuvent s’asseoir 
au milieu de nous, mais ils ne peuvent pas être pasteurs. » Et plus tard, ils accepteront cela. 
12 Et alors des homosexuels seront prêtres et pasteurs catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. 
Vous dîtes : « Oh prophète Kacou Philippe, cela ne peut jamais être possible. Je n’accepterai jamais cela! » 
Je vous dis que vous accepterez cela. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Vous, catholiques, un jour, vous allez 
vous asseoir sur le même banc qu’un prêtre catholique homosexuel. Vous, protestants, un jour, vous allez vous 
asseoir sur le même banc qu’un dirigeant protestant homosexuel. Vous, évangéliques, un jour, vous allez vous 
asseoir ensemble avec des dirigeants évangéliques homosexuels. Et vous branhamistes, un jour, des pasteurs 
et prédicateurs homosexuels se tiendront là, à la chaire, pour vous prêcher et vous allez accepter cela.  
13   Des homosexuels défileront dans vos villes et villages et vous allez trouver cela normal. Pourquoi? Parce 
que vous êtes des fils et filles du diable et que vous avez rejeté le prophète vivant de votre temps. Je ne sais 
pas comment cela va arriver mais Satan le fera et vous allez accepter cela. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14  Maintenant, je viens à la deuxième question. La deuxième question est un peu longue. C’est écrit: «Frère 
Philippe, je crois que Dieu ne peut pas utiliser deux prophètes de première importance en même temps sur la 
terre mais comment expliquez-vous Esdras 5:1 où il est dit que Aggée et Zacharie prophétisaient tous deux 
ensembles. Quelqu’un me l’a demandé et je n’ai pas pu expliquer cela mais je n’ai point douté du fait que 
Dieu ne peut pas utiliser deux prophètes de première importance à la fois sur la terre!». 
15 C’est très bien frère! Récemment,  j’ai vérifié cela dans la Bible et j’ai vu que Dieu a adressé pour la 
première fois la Parole à Aggée le premier jour du sixième mois de l’an 519 et pour la dernière fois au neuvième 
mois de cette même année 519.  En tout, selon la Bible, Dieu ne lui a parlé que pendant quatre mois. Quant à 
Zacharie, Dieu lui a parlé pour la première fois au huitième mois de cette année 519 et après cela, c’est lui que 
Dieu a utilisé pendant plusieurs années. C’est la même chose pour Jean-Baptiste et le Seigneur Jésus-Christ, 
pour Pierre et Paul et bien d’autres prophètes dans l’Ancien Testament!  
16 Tout ce que vous voyez dans l’Ancien Testament a un sens: le fait que Dieu parle à un tel et parle à un 
autre et revient lui parler; le fait que Dieu suscite un prophète et ne suscite plus de prophète, suscite du coup 
plusieurs prophètes, ne suscite plus de prophète, suscite un ou plusieurs prophètes, Ézéchiel et Daniel en 
déportation, sur les terres des nations, tout cela a un sens plus élevé que les petites comparaisons de théologie 
que vous faites. 
17 Rappelez-vous des quatre êtres vivants! Si tous les grands théologiens du monde entier se mettaient d’un 
côté pour interpréter la Bible, c’est le diable. Ils peuvent prier avant de commencer et même pendant la prière, 
des prophéties peuvent sonner et dire: «Ainsi dit le Seigneur: Je suis le Seigneur Jésus-Christ, votre Dieu. 
Pour preuve : Je suis avec vous dans cette œuvre, demain à cette heure, il pleuvra!». Frères, même si le 
lendemain à l’heure indiquée, il pleut, c’est le diable! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C’est 1 Rois 22 :20-
22! Et n’ayez pas peur de brûler le résultat qu’ils produiront! Le monde entier réuni ne peut atteindre le 
prophète messager qui marche avec l’ange! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
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18 Sans Dieu, la connaissance ne sert à rien! Toutes ces prédications basées sur concordance et comparaison 
de versets ce n’est pas la Parole de Dieu. La Parole de Dieu, c’est ce qu’il a plu à Dieu de donner au prophète 
vivant de cette génération. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Ce que Ésaïe ou Jérémie a dit, cela ne peut pas 
sauver un Juif au temps du Seigneur Jésus-Christ. Et le Seigneur Jésus-Christ a dit : « Vous sondez les 
écritures, car vous vous estimez avoir en elles la Vie éternelle et ce sont elles qui rendent témoignage de moi. ». 
Et il en est de même aujourd’hui. Si vous croyez qu’en suivant ce que la Bible dit vous irez au Ciel, sachez 
que vous êtes dans la séduction. Le livre de Vie pour votre temps c’est le Message qu’apporte le prophète 
vivant de votre temps. Et sans le prophète vivant de votre temps, sachez que vous marchez dans les ténèbres. 
[Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.88v11-12] [Kc.102v24] [Kc.108v14]  
19 Regardez les branhamistes; après avoir marché des dizaines d’années sous la Colonne de Feu, c’est à 
Tommy Osborn qu’ils ont demandé de prêcher et prier au service funèbre de William Branham. Osborn dont 
la femme prêche et qui prêche qu’une femme peut administrer des baptêmes d’eau et même être pasteur dans 
une église. Vous voyez? 
20 Si du coup William Branham ressuscitait, qui les branhamistes allaient-ils suivre? Tommy Osborn ou 
William Branham? Tommy Osborn et les branhamistes ont prié pendant deux heures en chantant « Only 
Believe » pour la résurrection de William Branham. Et si William Branham ressuscitait ce 11 avril 1966, lequel 
des deux serait le plus grand? Celui qui est ressuscité c’est-à-dire William Branham ou celui par qui la 
résurrection est arrivée c’est-à-dire Tommy Osborn? Lequel serait le plus grand? Tommy Osborn ou William 
Branham? Lequel serait le plus grand? Lazare ou le Seigneur Jésus-Christ? Vous voyez? De tels péchés, les 
branhamistes n’en ont jamais parlé pour demander pardon à Dieu et ce sont eux, des gens qui sont nés aveugles 
et qui ne sont jamais nés de nouveau qui osent dire que je suis un faux prophète comme s’ils savent ce que 
c’est qu’un vrai prophète! 
21 Maintenant, revenons à notre sujet. Je pense que vous avez fait attention à l’un de ces journaux après la 
grande et historique conférence du 29 mars 2008. Il était écrit à la Une: «Un prophète DESHABILLE les 
hommes de Dieu ». Il y a environ trois mille ans, au temps du prophète Élie, on pouvait lire sur le journal: «Un 
prophète ÉGORGE les hommes de Dieu». Comment un seul homme a pu égorger les hommes de Dieu de toute 
une nation alors que chacun d’eux a son église et bénéficie de la protection d’Achab et Jézabel? Comment un 
seul homme a pu déshabiller tous les hommes de Dieu d’une nation? N’est-ce pas l’histoire qui se répète? 
[Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Vous voyez ? Et ils ont mis le mot «DESHABILLER» en une autre couleur, 
à l’attention de ceux qui savent qu’un jour, un prophète avait égorgé les soi-disant hommes de Dieu de son 
temps. 
22 Et un autre journaliste, ayant vu et entendu tout ce qui s’est passé à cette conférence et comment je répondais 
aux questions de tous ceux-ci, a écrit: «la maestria du prophète». Oui, il est le maestro, le maestro de la Parole. 
[Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Ce jour-là, j’ai prêché en lisant un seul verset, Matthieu 25:6, à titre 
symbolique et j’ai répondu aux dizaines de questions de la presse, des leaders religieux, des présidents de 
parlements et agoras et du public sans ouvrir la Bible une seule fois et c’était rare que je cite un verset de la 
Bible. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Pourquoi? Parce que la Bible dit que les prophètes sont le témoignage 
de Jésus-Christ. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
23 Pour terminer, retenez que le diable est en train de développer une nouvelle pensée à travers le monde et 
cela fait plusieurs personnes qui ont exprimé cela. C’est pourquoi, je me suis vu dans l’obligation d’en parler 
ce soir. Qu’est-ce c’est? Ils disent : «Nous voyons que le Message est vrai et nous voulons bien le porter ici 
dans notre pays mais est-ce qu’à la longue le prophète ne sera pas vénéré comme les branhamistes le font 
avec William Branham?». Je me demande si ceux qui ont le courage de dire de telles choses ont réellement un 
ministère! Si vous avez un ministère alors vous êtes un gardien de la Parole. Et c’est à vous de faire en sorte 
qu’il n’en soit pas ainsi et que cette vénération ne vienne jamais.  
24 Les ministères d’Éphésiens 4:11 sont les garants et les gardiens de la Parole. Et si Dieu lui révèle que le 
Message est vrai et que la Vie s’y trouve mais qu’à la longue le prophète pourrait être vénéré, il verra qu’il a 
une lourde responsabilité de faire barrage à un tel «démon de vénération!». Même si cette pensée doit 
s’accomplir mais que ce Message est vrai, je croirai afin de faire barrage aux fils du diable qui essayeront de 
faire cela! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
25 Qu’en serait-il si dans Nombres 21:8-9, Moïse disait à Dieu: «Je ne veux pas faire le serpent d’airain de 
peur que les fils d’Israël le vénèrent et lui brûlent de l’encens!». Comment les gens allaient être guéris quand 
les serpents brûlants les mordraient? Qu’en serait-il si Josué et Caleb disaient à Moïse: «Tu es un vrai prophète 
mais nous refusons de venir avec toi parce qu’à la longue les pharisiens et les sadducéens s’assiéront dans ta 
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chaire»? Quand dans Actes 21, Agabus a dit: L'homme à qui est cette ceinture sera lié par les Juifs à Jérusalem 
et sera livré aux mains des nations, Paul n’est-il pas allé à Jérusalem? Vous voyez? Les exemples sont 
multiples! Dites plutôt que c’est votre argument pour rejeter le Message sinon c’est une personne qui n’a ni 
ministère ni caractère qui peut dire cela! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
26 Le 24 avril 1993, on fit approcher, non pas mon corps mais mon âme de l’Ange et de l’Agneau qui se 
tenaient au-dessus des eaux  et  ces eaux sont les races, les peuples, les langues et les nations de toute la terre. 
Personne d’autre n’était sur les eaux si ce n’est l’Ange et l’Agneau et moi. Le pape Bénoit XVI et son neveu 
Ewald Frank n’y étaient pas. Billy Paul et Joseph Branham n’y étaient pas. Tommy Osborn, Morris Cerullo, 
Benny Hinn et Reinnard Bonnké n’y étaient pas! Et si donc cette vision vient de Dieu, ce Message s’étendra 
sur toute la face de la terre et fera trembler toutes vos statues de Dagon que vous appelez églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
27 Peu importe combien vous serez grand sur la terre, peu importe votre ministère, vos expériences et autres, 
vous faites partie des eaux et le diable ne doit pas vous faire croire que je cherche à ramener tout le monde à 
moi mais que je suis le prophète par qui vous devez être sauvés, vous catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
28 Maintenant, je vais venir à un autre point. Il peut arriver que quelqu’un confonde l’âme et le corps ou même 
qu’il voit ainsi comme ce fut le cas de Jean dans Apocalypse 19:10 mais il lui fut dit simplement de ne pas le 
faire. Tout dépend de ce que Jean avait vu au travers de ce ministère dont nous ne savons pas encore la fin. 
Remarquez tout ce qui s’est accompli sans compter ce qui pourrait arriver. 
29 Je prends un exemple: Dieu s’est marié à Israël; Israël signifie «mariée à Dieu» et après sept ans, les sept 
âges de la loi, au moment de la gloire et de la phase spirituelle, Il se détourne d’Israël qui a tant souffert depuis 
l’Égypte, le désert, les guerres, les déportations, les famines et autres. Il se tourne vers les nations pour se 
prendre une Épouse qu’Il va purifier, blanchir et affiner pour les noces. Pourquoi? Parce que Israël est une 
hypocrite, prostituée et Dieu seul le savait.  
30 Et comme Israël, si quelqu’un ne veut pas croire à cela, qu’il se tienne très loin pour s’occuper de son 
commerce d’âmes! Qu’il ne vienne pas ici avec des pensées de discorde! Et surtout pour remettre en cause des 
choses que nous avons dépassées. Vous voyez? 
31 Ici en Côte d’Ivoire, des gens sont venus, des pasteurs et prédicateurs avec pour certains quinze, vingt et 
même vingt-cinq ans d’expérience ou de ministère disant: «Nous croyons entièrement mais nous ne pensons 
pas qu’il faille nous rebaptiser parce que nous venons du Message de William Branham!». Peu importe votre 
sincérité, je pense que c’est de la provocation. Tenez-vous simplement très loin et je ne me vois même pas en 
train de donner une explication autre que ce qui est dans ce livre. Vous voyez? [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
32 Je suis heureux de voir ici le Frère Zadi Robert. Il a passé trente-quatre ans dans le Message de William 
Branham! Il est venu au Message de William Branham en 1974 quand je n’étais qu’un bébé. Son nom est cité 
parmi les tous premiers acteurs du Message de William Branham en Côte d’Ivoire. Et je vais lire un extrait de 
son témoignage. Il dit: «…En 1974, j’ai distribué les brochures de Frère Branham à l’église baptiste où j’étais. 
C’est ce que j’ai fait quand je suis arrivé au Message de Frère Branham en 1974 où j’ai reçu le missionnaire 
Janson Daniel... Je fréquentais l’assemblée d’Abidjan, le grand temple qui était dirigé par Bédji Stanislas et 
qui est maintenant dirigé par Bady, Sombo et autres… J’ai reçu le Message du Cri de minuit le 27 novembre 
2006 et ma maîtrise du Message de Frère Branham m’a permis de croire lorsque j’ai lu seulement les trois 
visions de l’appel et commission du prophète Kacou Philippe. J’ai rencontré le prophète le 02 décembre 2006 
et j’ai été baptisé le lendemain 03 décembre de cette même année 2006… ». Vous voyez? 
33 Je ne suis donc pas distrait par des expériences de 40 ou 50 ans! Si vous êtes grands comme le Seigneur 
Jésus-Christ, vous viendrez vous humilier devant Jean Baptiste et si vous avez compris le Message de votre 
maître William Branham, vous vous humilierez comme Apollos devant le petit Paul dans Actes 19. Même si 
c’est Jean Baptiste lui-même, l’homme qui a baptisé le seigneur Jésus-Christ qui vous a baptisé, vous vous 
humilierez encore si vous demeurez vivant jusqu’au temps de Paul et Paul vous rebaptisera!  
34 Même si le Seigneur Jésus-Christ Lui-même ou un ange vous a parlé audiblement, vous vous humilierez 
devant le prophète Kacou Philippe pour être baptisé parce que c’est le prophète vivant de votre temps. [Ndr: 
l'assemblée dit: « Amen! »]. Et si vous êtes un véritable enfant de Dieu, vous allez quitter ces vendeurs d’âmes 
pour venir au prophète vivant de votre temps. Et si vous rejetez cela, vous avez signé votre propre 
condamnation au jour du jugement. Car cette voix que vous entendez, cette voix qui vous parle, c’est cette 
voix qui vous parlera au jour du jugement devant Dieu. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende! 
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KACOU 74: SHIBBOLETH OU L’IMPACT DU SANG 

(Prêché le jeudi 22 février 2007 à Adjamé, Abidjan-Côte d’Ivoire) 
 
1  [Ndr : Le Frère Philippe lit Juges 12:1-6…]. Ce soir, je désire parler du sujet: L’impact du sang. Les 
hommes d’Éphraïm sont venus contre Jephthé et contre les hommes de Galaad et ils ont dit: Nous sommes vos 
frères et pourquoi êtes-vous allés combattre les Ammonites sans nous? Pour cela, nous allons brûler la maison 
de Jephthé. Alors Jephthé aussi s’est révolté et il a rassemblé ses hommes pour livrer combat contre Éphraïm 
et quand les Éphraïmites furent vaincus, Galaad dressa des embuscades contre les réchappés.  
2  Et lorsque les fuyards d’Éphraïm voulaient passer, on leur demandait, je vais lire cela dans Juges 12:1-6 : 
«Et Galaad enleva à Éphraïm les gués du Jourdain ; et il arriva que, lorsqu'un des fuyards d'Éphraïm disait: 
Je veux passer, les hommes de Galaad lui disaient: «Es-tu Éphraïmite?» Et il disait : «Non». Alors ils lui 
disaient : [Si tu n’es pas Éphraïmite, dis: «Shibboleth»]. Mais il disait «Sibboleth», car il ne pouvait pas bien 
prononcer. Alors ils le saisissaient et l'égorgeaient aux gués du Jourdain. Et il tomba en ce temps-là quarante-
deux mille hommes d'Éphraïm». Vous voyez? 
3 Ils savent qu’un Éphraïmite ne peut pas prononcer «sh». Alors ils lui disaient: « Si tu n’es pas Éphraïmite, 
dis: «Shibboleth» ». Mais il disait: «Sibboleth». Il faisait des efforts, il ajustait sa bouche et sa langue pour 
faire sortir le son « sh » mais c’est le son « s » qui sortait de sa bouche. Il y a un « h » qui manquait! Il se disait 
même avoir dit: «shibboleth» mais l’homme de Galaad lui disait: J’ai vu tes pièces d’identités sur lesquelles 
c’est marqué: Galaadite, né de père et de mère Galaadites. La ville et le quartier de Galaad que tu dis être ta 
ville et ton quartier existent bien en Galaad et les noms et les personnes que tu dis être tes parents sont bel et 
bien en Galaad mais tu as dit: «sibboleth». Alors on le saisissait et on l'égorgeait aux gués du Jourdain. 
4  Et si vous avez le sang d’un fils de Galaad en vous et que dès la mamelle, vous avez été élevés par une 
famille Éphraïmite, vous serez en mesure de prononcer: «shibboleth». Et la Bible dit qu’il en mourut en ce 
temps-là quarante-deux mille hommes d'Éphraïm. Qu’est-ce que c’est? C’est l’impact du sang sur l’homme! 
[Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Au commencement, nous savons qu’il y a eu Adam et le serpent. Et donc il y a eu des mélanges et des 
greffages et des hybridations, ainsi de suite comme je l’ai montré dans la prédication sur le passage des fils du 
diable au travers du déluge au temps de Noé. Et pas seulement le langage mais la couleur de la peau et bien 
d’autres éléments en chaque homme! Des éléments que ni les efforts humains ni une science quelconque ne 
peut changer parce que cela se trouve dans le sang et cela nous a été transmis de génération en génération!  
6 Une jeune fille noire va essayer de se dépigmenter, elle va utiliser des produits cosmétiques de toutes sortes 
et pour un temps elle va tendre vers la blancheur de la peau. Mais ce ne sera rien d’autre qu’un conflit entre le 
teint blanc qu’elle essaie d’avoir et son propre teint noir qui finira par l’emporter à cause de l’impact du sang. 
Et c’est exactement ce que nous retrouvons dans Juges chapitre 12. De sorte que dans un même pays, il y a 
des gens qui peuvent prononcer des mots et d’autres qui ne le peuvent pas. Chaque habitant de la terre a un 
accent qui le suit partout où il va même lorsqu’il essaie de parler une autre langue qui n’est pas sa langue. 
Qu’est-ce que c’est? C’est l’impact du sang. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
7 Bien ! Voyons spirituellement ce qu’il en est. Pourquoi Dieu a-t-Il dit à la femme: Tu enfanteras avec 
douleur? Pourquoi cela? C’est parce que le péché originel était un péché de sexe! Pourquoi Galaad ramène 
Éphraïm à la parole? Il s’agit bien de la prononciation de la Parole! C’est sur la base de la Parole que nous 
n’avons pas de part avec les Éphraïmites autours de nous! Quiconque ne peut pas prononcer la Parole 
exactement comme nous, est un Éphraïmite. Et nous ne pouvons pas avoir de part avec eux. 
8   Nous ne pouvons pas combattre avec eux. Nous ne pouvons pas évangéliser avec eux et c’est exactement 
ce qui se passe là dans Juges chapitre 12. Il s’agit de prononcer point par point, lettre par lettre, syllabe par 
syllabe, exactement le même Message que nous. Dès l’instant où quelqu’un prétend croire au Message, mais 
qu’il y a un iota, un seul trait de lettre qu’il n’arrive pas à accepter ou prononcer, vous devez le considérer 
comme un Éphraïmite. Et vous devez savoir que vous n’avez pas de part avec une telle personne. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
9  Et vous, catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, est-ce que vous pouvez prononcer le 
Message exactement comme nous le prononçons? Bien sûr que vous ne le pouvez pas. Et c’est pour cela que 
nous ne pouvons jamais être frères. Les Éphraïmites ont dit: Vous auriez pu nous convier à votre veillée de 
prière, à votre rassemblement ou autre parce que nous croyons entièrement au Cri de minuit comme vous! 
Vous voyez? Plusieurs prétendent croire au Cri de minuit comme nous. Et ils prétendront prêcher le Message 
mais vous devez être prudents.  
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10   Dès l’instant où quelqu’un n’applique pas le Message exactement trait pour trait, lettre pour lettre, vous 
n’avez pas de part avec cette personne parce que c’est un Éphraïmite. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et 
voyez ce qui s’est passé là ; Ils ont dit : Nous croyons chaque Parole que le messager a dite, nous avons ceci, 
nous avons fait ceci et cela. Alors Galaad a dit: Très bien, nous désirons vous voir prêcher! Et alors Éphraïm 
s’est mis à prêcher mais dès l’instant où Galaad a remarqué qu’il y avait une petite différence comme la lettre 
iota, ils ont compris que ceux-ci ne croyaient pas comme eux. Et partout où vous serez, c’est ce que vous devez 
faire.  
11  Si chaque lettre représentait une doctrine, la lettre « h » ne représenterait presque rien. Dans certains mots, 
la lettre « h » ne se prononce même pas, plus absent même que le «iota», sans prononciation dans certains 
mots. Mais les habitants de Galaad avaient de la considération même dans les petites choses! Ainsi en est-il 
de l’Épouse de Christ. Demeurez sur la montagne de Galaad afin de pouvoir reconnaître la prononciation des 
pasteurs, apôtres et prophètes Éphraïmites! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Dès l’instant où les prédicateurs Éphraïmites commençaient à négliger certaines choses, pensant qu’elles 
étaient petites, alors la véritable Église qui était celle de Galaad ne les considérait plus comme leurs frères en 
Christ. Parce que ceux-ci avaient perdu la véritable prononciation du Message. Et dès l’instant où «sibboleth» 
commençait à sortir de la bouche du pasteur Éphraïmite,  les frères de Galaad essayèrent de le rappeler à 
l’ordre. Vous devez prononcer exactement de la même manière, sous la même inspiration. Que ce soit dans 
deux ans ou dix ans, nous devons toujours donner la même prononciation. 
13 Si quelqu’un dit qu’il croit au Cri de minuit, c’est bien mais c’est en venant au baptême, en appliquant 
chaque point du Message avec crainte devant Dieu et devant les hommes qu’il est notre frère. Et si quelqu’un 
prétend croire le Message, il viendra aux eaux du baptême dès l’instant où l’occasion lui sera donnée. Mais 
s’il est Éphraïmite, il vivra tout près de vous et même avec vous mais son sang est un sang Éphraïmite. C’est 
un fils ou une fille du diable, marchant dans l’hypocrisie avec vous. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 De même, si un prêtre ou un pasteur protestant, évangélique ou branhamiste rencontre ce Message, et qu’il 
a le sang de Galaad en lui, il sera sincère et honnête. Il présentera ce Message ouvertement à son assemblée et 
lui dira qu’il y a un prophète du nom de Kacou Philippe sur la terre et alors conduira toute son assemblée vers 
ce Message sans rien voiler. Celui-là est un fils de Dieu, celui-là est un fils d’Abraham. Mais s’il est un 
Éphraïmite, il prendra des points de ce Message et il va commencer à enseigner cela et peut-être même que 
son assemblée ne saura même pas qu’il y a un prophète du nom de Kacou Philippe sur la terre et l’issue sera 
l’enfer. Ce peuple est un peuple Éphraïmite et dirigé par un pasteur Éphraïmite. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »].  
15  Le sang fera la différence. Un véritable fils de Dieu dira : « Oh ! Je suis indigne de prêcher ce Message. Je 
ne suis pas prêt! Envoyez quelqu’un vers nous pour nous enseigner. Moi-même je veux apprendre. » Mais s’il 
est un fils du diable, il se tiendra là avec son orgueil et toute sa prédication ne sera que des « sibboleth ». Tous 
ses efforts et ses prédications ne seront que des « sibboleth » parce que cela est sa profondeur.  
16 Frères, le temps va s’écouler, le Message va avancer et les gens viendront nombreux de partout mais gardez 
le Message de ce soir en pensée. Il est tout à fait évident et normal que vous puissiez vérifier pour voir si 
quelqu’un n’est pas un pasteur Éphraïmite avant de le suivre, même s’il prétend croire tout le Message. 
17 Des églises croient ici et des églises croiront partout dans le monde entier mais si vous remarquez un 
langage ou un comportement Éphraïmite, éloignez-vous-en ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Frères, nous 
devons nous rassurer qu’un pasteur prononce bien le Message. Gardez-vous vierges et purs conformément au 
Message pour l’enlèvement ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
18  Il y a une seule Bible, mais pourquoi il y a des millions d’églises sur la terre? Ce sont des prêtres et des 
pasteurs Éphraïmites qui ont fait cela. Il y a un seul Saint-Esprit mais pourquoi il y a cette confusion dans le 
christianisme? Ce sont les prêtres et les pasteurs Éphraïmites qui ont fait cela. Si vous êtes un fils de Dieu, 
vous allez vous tenir loin de cela. En une génération, il y a un langage que Dieu donnera. Au temps de Noé, le 
langage exact était le langage de Noé et tout autre langage était un langage Éphraïmite. Et si vous êtes un 
enfant de Dieu, vous allez vous éloigner de cela.  
19  Tout ce qui ne s’accorde pas avec ce que le prophète vivant de votre temps dit, ce sont des langages 
Éphraïmites. Vous devez vous tenir loin de cela. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Les catholiques sont des 
Éphraïmites. Les protestants sont des Éphraïmites. Les évangéliques sont des Éphraïmites. Les branhamistes 
sont des Éphraïmites. Et au lieu de les égorger, Dieu met des signes sur eux, des signes qu’ils appellent saint-
esprits et par lesquels, ils sont marqués pour la perdition. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende! 
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KACOU 75 : NOUS AVONS VU SON ÉTOILE !  

(Prêché le dimanche matin, 1er juin 2008 à Adjamé puis à Anyama, près d’Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 

 
 

1 Regardez cette photo ! Cette photo se trouve à la dernière page de la lettre circulaire de Janvier 1973 avec 
cette même inscription. [Ndr: Frère Philippe montre une photo à l’assemblée]. Cette photographie a été prise 
en décembre 1972, lors d’une rencontre à Sikensi, en Côte d’Ivoire. Et nous voyons sur cette photo : Ewald 
Frank, Alexis Barilier et Alex Baranowski, au milieu de plusieurs dirigeants branhamistes de Côte d'Ivoire. 
C’est de cela que je désire parler ce matin et mon sujet est : Nous avons vu son étoile! Amen! 
2 Frères, sachez que le christianisme originel ne peut être qu’un retour à Éden, là où l’homme est tombé afin 
de le relever pour toujours! Au commencement, ce n’était pas la polygamie! Dieu prit une seule côte d’Adam 
et avec cette côte, Il forma une seule femme et quand le serpent la déshonora, Dieu n’osa pas la remplacer ou 
former une autre pour Adam! Mais la polygamie est citée dans Genèse 4 comme l’un des actes que posèrent 
les fils du diable sur la terre. Regardez ces couples de colombes, ces couples d’animaux, toute la nature 
enseigne que la polygamie ne fut jamais une institution originelle de Dieu! C’est un arrière-petit-fils de Caïn 
qui a fait cela! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous pouvez venir ici avec deux ou trois femmes mais dès 
l’instant où vous avez connu ce Message et que vous avez reçu votre baptême, vous ne pouvez plus jamais 
avoir deux femmes. Et si un frère fait cela, il ne peut jamais être accepté dans ce Message même dans dix ou 
vingt ans. 
3 Et j’ai dit qu’après sept mois de vie commune, si un homme va plus de trois fois dans la semaine avec sa 
femme, il doit se confesser! Vous voyez ? 
4 Bien ! Je viens à mon sujet: Nous avons vu son étoile ... Pour cela, je vais lire dans Matthieu 2 :1-2… « Or, 
après que Jésus fut né à Bethléhem de Judée, aux jours du roi Hérode, voici, des mages de l'Orient arrivèrent 
à Jérusalem, disant : Où est le Roi des Juifs qui a été mis au monde ? Car nous avons vu son étoile dans l'Orient, 
et nous sommes venus Lui rendre hommage». 
5 Bien ! Le Dieu d’Israël avait utilisé réellement Coré, Dathan et Abiram dans le désert mais leur erreur, c’était 
d’aller contre Moïse et de penser qu’ils pouvaient être l’égal de Moïse. Or, être l’égal de Moïse et faire accepter 
cela à Dieu, c’est ce qu’il ne fallait pas essayer. Et cela, un prophète du nom de Balaam ne l’avait pas compris! 
Le Dieu d’Israël lui parlait réellement et il pensait qu’il était le prophète messager de son temps mais à 
l’approche de Moïse, quand il a vu Moïse, il devait céder la place et rester tranquille comme Jean-Baptiste! 
Mais il ne comprenait pas cela et influencé par l’argent et sa popularité et sa réputation passées, il alla contre 
Moïse! 
6 Et c’est ce Balaam qui prophétisa qu’une étoile sortirait de Jacob! Balaam a dit dans Nombres 24 :17 : «Je 
le verrai, mais pas maintenant ; je le regarderai, mais pas de près. Une étoile sortira de Jacob, et un Sceptre 
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s'élèvera d'Israël, et transpercera les coins de Moab, et détruira tous les fils de tumulte». Et cela fut enseigné 
de génération en génération! Vous voyez? 
7 Quand même Balaam prit un mauvais chemin, la Parole de Dieu dans sa bouche était toujours la vérité. Et 
comme Balaam, en dehors du cavalier africain dont William Branham a parlé, combien d’Africains n’ont pas 
annoncé que le Dieu Tout-Puissant donnerait un jour un signe à l’Afrique ! Mais au lieu d’attendre cela, ils 
sont déjà à Jérusalem avec les principaux sacrificateurs. Comment donc verront-ils ce signe ? 
8 Maintenant, observez ceci : quand les mages ont vu l’étoile, ils se sont laissés conduire par cette étoile 
comme la Colonne de feu avait conduit les Juifs dans le désert. Ces mages savaient seulement que Jérusalem 
était le lieu le plus saint, le plus spirituel sur la terre et que le Dieu des Cieux y avait fait résider son Nom! 
9 Jérusalem, c’était ce qu’il y avait de plus spirituel et saint sur la terre. Plus spirituelle et sainte que la cité du 
Vatican! Et c’est à Jérusalem qu’il fallait rechercher les plus grands instituts bibliques et si Dieu doit accomplir 
une œuvre sur la terre ce ne pouvait être dans une ville autre que Jérusalem, la cité de David. 
10 Et quand les mages virent que la constellation avait pris la direction de Jérusalem… au départ, ils avaient 
très bien suivi l’étoile mais quand ils aperçurent Jérusalem, ils se dirent : «gloire soit rendue à notre Dieu! Ô 
Dieu merci, nous y sommes!!! ». Ils entrèrent à Jérusalem mais l’étoile n’y entra pas! L’étoile ne pouvait pas 
y entrer! Et une fois dans Jérusalem, ils se rendirent compte que l’étoile avait disparu, ils dirent: «Nous y 
sommes, ce qui nous reste, c’est de trouver la maternité ! ». Mais à leur grande surprise, le temps passe et rien! 
Ils ne comprennent plus! Ils ont commencé à se renseigner auprès de tout le monde de sorte que la nouvelle 
parvint aux principaux sacrificateurs qui à leur tour, informèrent le roi Hérode alors qu’ils étaient à table avec 
lui. Trois mages étaient à la recherche du Roi des Juifs qui serait né sous un signe céleste!  
11  La Bible dit qu’Hérode et tout le christianisme, c'est-à-dire Jérusalem en furent troublés! Vous voyez? Une 
fois des bergers leur avaient parlé d’un certain chant d’anges et ils avaient dit que c’était à cause de leur école 
pastorale, à cause de leurs églises ou alors c’était à cause du message d’un certain prophète qui venait d’arriver 
à Jérusalem. Mais ici, des mages sont venus de l’Orient leur parler d’un signe qu’ils avaient vu là-bas. Une 
fois c’était des bergers et maintenant, ce sont des mages. Hérode et Jérusalem étaient troublés. Vous voyez?  
12 Maintenant, que se passa-t-il? Quand les mages virent Jérusalem, ils s’approchèrent des principaux 
sacrificateurs pour savoir ce qu'il en était! Ils étaient si sûrs qu’ils ont demandé : «Où est le Roi des Juifs qui 
a été mis au monde ?». Mais tous ces Juifs remplis du Saint-Esprit et qui demeuraient dans la Parole de Dieu 
n’en savaient rien! De même, quand les bergers leur rapportèrent le chant des anges, ils n’en savaient rien! 
Les bergers pouvaient dire : «N’est-ce pas une œuvre surnaturelle de Dieu? Il nous souvient que quand Dieu 
créa Adam, les anges chantèrent dans les contrées d’Éden! Un enfant n’est-il pas né dans ces environs? ». Ils 
ont dit : «Non, aucun! Il y en a un mais c’est le fils d’un cultivateur illettré qui ne fréquente aucune église! Le 
cultivateur s’appelle Kacou Daniel et sa femme s’appelle Marie». Vous voyez? Jérusalem vaquait à ses 
nombreuses occupations inutiles! Et étant venus dans les rues, les mages voulaient se renseigner mais les gens 
étaient trop pressés pour ne pas être en retard au travail, à leur commerce, à la réunion de prière ou aux séances 
de répétitions de la chorale ! Exactement comme leurs arrière-arrière-grand-parents avaient fait au temps de 
Noé. 
 13 Quand les sacrificateurs ont entendu cela, ils ont regardé le ciel d’un bout à l’autre et n'ayant rien vu, ils 
ont dit: « Vous devez dire simplement que vous avez vu une étoile! C'est à nous les sacrificateurs d'indiquer 
que cela se rapporte à la naissance du Roi des Juifs ou pas. En cela, vous n'avez pas été sages ». D'autres 
sacrificateurs ont dit: « Ce n'est rien de particulier, c'est par émotion que vous avez pensé ainsi. C'est juste une 
grosse étoile. Et quand vous marchiez, vous aviez l'impression qu'elle se déplace. Il n'en est rien ! ». 
14 Alors les mages se sont rendus compte qu’ils avaient commis une erreur en laissant l’étoile. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Les mages avaient pourtant bien commencé! Comme Moïse et Israël dans le 
désert, l’étoile était leur absolu! Quand l’étoile allait vite, ils allaient vite, quand l’étoile tournait, ils tournaient! 
Quand l’étoile s’arrêtait, ils s’arrêtaient! C’était leur absolu! Un absolu toujours vivant! L’absolu des fils de 
Dieu est toujours vivant! Quand un homme est mort, quelle que soit sa grandeur, il ne peut pas être l’absolu 
d’un vivant! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Quand les Juifs sortaient d’Égypte, y compris les fils du diable, ils ont dit : « Notre absolu, c’est le prophète! 
C’est Moïse!» mais Dieu voyait leur cœur. Il n’y avait pas encore de Bible ou de rouleau et ils étaient obligés 
de dire comme les fils de Dieu que leur absolu c’est le prophète vivant au milieu d’eux! Mais Dieu savait que, 
de même que des anges ne se sont pas soumis à Lui dans le Ciel parce qu’Il est ange comme eux, les fils du 
diable ne se soumettraient jamais à un prophète vivant au milieu d’eux parce que ce prophète est un homme 
comme eux! Quand ils ont dit «Notre absolu, c’est Moïse, le prophète vivant au milieu de nous! », Dieu savait 
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dans le Ciel que c'était un mensonge. Les fils du diable ne peuvent pas accepter un vivant comme absolu. Et 
alors l’ange de la mort s’est levé mais Dieu lui a dit: «Laisse-les! Au temps marqué, ils seront séparés». [Ndr: 
l'assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Les fils du diable préfèrent un livre pour absolu comme leurs pères ont toujours préféré des fétiches, des 
objets pour absolu. Un fils du diable peut avoir un morceau de fer pour absolu, il peut avoir un objet pour 
absolu et de la même manière, Dieu savait qu’un jour un livre allait être leur absolu. Ils préfèrent des prophètes 
morts à cause de leur zèle pour le spiritisme qu’on voit beaucoup ici en Afrique. C’est pourquoi, dès que Moïse 
est mort, ils ont dit: « Nous sommes de Moïse! Notre absolu, c’est le rouleau de Moïse», c’est-à-dire les cinq 
livres de Moïse. Et ce démon a œuvré sur la terre jusqu’aujourd’hui! Quand Ésaïe parlait, ils disaient : «Notre 
absolu, c’est la Bible. Nous ne croyons pas en un homme! Nous croyons en la Bible!». Quand Jean Baptiste 
parlait, ils disaient : «Notre absolu, c’est la Bible. Nous ne croyons en rien d’autre!». Et les fils du diable qui 
étaient là criaient : «AMEN ! ». Et Jean-Baptiste ne savait que dire! Oh que les prophètes ont souffert! Du 
vivant d’un prophète, il établit des fils de Dieu autour de lui mais quand il n’est pas là, ce sont les fils du diable 
qui s’emparent de la sacrificature afin de corrompre toute voie de Salut. Vous voyez? 
17 Quand les mages avaient abandonné l’étoile, ils étaient maintenant avec les sacrificateurs et les pharisiens 
et les sadducéens et ceux-ci passaient leur temps à expliquer aux mages comment le passage de la mer Rouge 
avec Moïse avait été glorieux et que Moïse avait fait ceci, Moïse avait fait cela en Égypte. Et que tel prophète 
avait fait ceci, tel prophète avait fait cela. Ils expliquaient de l’histoire. Ils déployaient les rouleaux, montraient 
ceci, montraient cela. Tout cela ! Au lieu de demander aux mages de leur parler de l’étoile vivante et de tout 
ce qu’ils ont vu là-bas. Pour eux, des mages païens n’avaient rien à leur enseigner. Et si Dieu doit parler à la 
terre, c’est par eux les sacrificateurs, les plus spirituels sur la terre. Vous voyez l’orgueil qui se répète 
aujourd’hui ? Et au lieu d’écouter ces petits hommes qui ont trouvé l’étoile en ce temps où nous vivons, au 
lieu de dire à ces petits hommes : « Parlez-nous du prophète Kacou Philippe. Qui est-il ? Qu’a-t-il apporté de 
nouveau? Comment s’est passé cette grande vision du 24 avril 1993 ? Nous voulons comprendre. Nous voulons 
le savoir. ». Au lieu de cela, ils racontent des histoires : Jésus a fait ceci, tel apôtre a fait cela, ainsi de suite… 
Ce sont des fils du diable. Et c’est l’histoire qui se répète. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Mais ce que ces grands rabbins n’ont pas pu faire, un païen l’avait fait. Vous voyez ? Le roi Hérode l’avait 
fait mais dans une mauvaise intention. Il avait demandé aux mages de lui dire depuis quand l’étoile apparaissait 
et toutes ces choses. Mais les scribes et les pharisiens et tous ceux-là n’en savaient rien. Vous voyez ? Ces 
grands pasteurs, ces révérends, ces bishops n’avaient pas eu cette idée à cause de leur orgueil. Et c’est ce qui 
se passe encore aujourd’hui sur la terre alors que Dieu a ramené encore l’étoile vivante qui se déplace pour le 
Salut de l’humanité. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19 Maintenant, écoutez ceci : il est vrai que la Bible a dit que l’étoile allait apparaître mais si les mages 
prenaient pour absolu la même Bible qui leur a dit que l’étoile allait sortir de Jacob, ils n’allaient jamais trouver 
le but qu’ils recherchaient! Mais leur absolu, leur guide et repère, c’était l’étoile vivante! Ils marchaient avec 
l’étoile, ils parlaient avec l’étoile et l’étoile leur répondait et la présence et l’atmosphère de l’étoile étaient très 
bonnes! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
20 La Bible est le témoignage de l’absolu car le prophète est l’absolu que Dieu a donné aux hommes! 2 
Chroniques 20 :20, Osée 12 :14 et Amos 3 :7 ne disent pas de se confier dans une Bible ou dans un prophète 
déjà mort. [Kc.2v14]  
21 Maintenant, pour les branhamistes, prenons la lettre circulaire de Janvier 1973, au revers, il y a une photo. 
Et sous la photo, il est écrit: « Photographie prise en décembre 1972, lors d’une rencontre à Sikensi, en Côte 
d’Ivoire. Vous y voyez Ewald Frank, Alexis Barilier et Alex Baranowski, au milieu de serviteurs de Dieu de 
ce pays. » Qu’est-ce que c’est ? Les mêmes trois mages ici à Jérusalem avec les principaux sacrificateurs 
branhamistes et ayant pour absolu les rouleaux d’un prophète déjà mort, William Branham! [Ndr: L'assemblée 
dit: « Amen ! »]. Comme les mages d’Orient, ces branhamistes étaient si proches du but mais ils se confièrent 
en des sacrificateurs qui eux-mêmes n’en savaient rien. 
22 Maintenant, remarquez ceci: le chant des anges fut entendu en dehors de Jérusalem par des bergers qui 
vinrent informer les principaux sacrificateurs! De même, l’étoile apparut à des mages au lieu d’apparaître aux 
sacrificateurs! Pourquoi Dieu fait-Il cela, au point de honnir ses serviteurs, les sacrificateurs ? C’est pour dire 
que la Parole de Dieu ne vient pas à un sacrificateur. Et aujourd’hui, les apôtres, les prophètes d’églises, les 
évangélistes, docteurs, pasteurs et tous ceux que vous voyez, c’est la sacrificature dans la nouvelle Alliance. 
Si puissant soit un apôtre, un prophète d’église, évangéliste, docteur ou pasteur ou révérend ou bishop, la 
Parole de Dieu ne peut pas venir à lui. Vous voyez? Jésus-Christ était la Parole de Dieu et quand Il vint sur la 
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terre, Il alla vers Jean-Baptiste qui était un prophète. La sacrificature doit faire l’écho de ce que le prophète 
vivant de son temps dit.  
23   Et aujourd’hui, si vous êtes apôtre, prophète d’église, évangéliste, docteur, bishop, pasteur, ainsi de 
suite…, vous ne pouvez servir Dieu que si vous faites l’écho de ce que le prophète Kacou Philippe dit. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Et c’est la même chose aujourd’hui avec les dirigeants catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes pour ce que Dieu est en train de faire ici. Et quand c’est ainsi, les principaux 
sacrificateurs se pressent de rejeter cela! Et le 24 avril 1993, l’Ange du Seigneur descend! L’Ange de Dieu 
descend et vint parler à un petit païen qui n’a jamais ouvert une Bible! Mais arrive-t-il à Dieu de changer sa 
manière d’agir ? Non! Car Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! 
»].  
24   Le chant des anges va à de pauvres petits bergers qui ne savent rien de Dieu au lieu d’aller aux 
sacrificateurs. L’étoile va à de pauvres petits mages qui ne savent rien de Dieu au lieu d’aller aux sacrificateurs. 
Et le 24 avril 1993, l’Ange et l’Agneau vont à un petit illettré là-bas dans les contrées de Côte d’Ivoire au lieu 
d’aller vers les principaux sacrificateurs catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
25 Bien ! Combien croient que la Parole de Dieu dans ma bouche, moi le prophète Kacou Philippe est 
infaillible avec la même valeur que celles de Ésaïe, Jérémie et de tous les prophètes de la Bible? Même si je 
devais dire ceci et que je dis cela… et que maintenant je reviens dire ceci, ai-je failli? [Ndr: L'assemblée dit: 
«Non !»]. La révélation est très dure mais Dieu la donne à ceux à qui cela est destiné. 
26 Maintenant ! Pourquoi les mages progressaient-ils? Les mages progressaient parce qu’ils avaient un guide 
vivant, un absolu vivant! Et nous voulons un absolu vivant car Amos 3:7 ne dit pas que Dieu ne fait rien sans 
révéler son secret aux sacrificateurs qui sont aujourd’hui les ministères d’Éphésiens 4:11 mais Dieu ne fait 
rien sans révéler ses secrets à ses serviteurs les prophètes vivants! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »] . Si Dieu 
veut faire quelque chose aujourd’hui, Il n’ira pas révéler cela à Martin Luther dans sa tombe là-bas en 
Allemagne, Il n’ira pas révéler cela à William Branham au cimetière de Jeffersonville. Mais Il le révélera au 
prophète Kacou Philippe vivant et marchant au milieu de vous. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et n’ayant 
pas de prophète pour parler aux mages, Dieu leur envoie non pas une Bible mais une étoile! Vous voyez ? 
Même s’il n’y a pas de prophète sur la terre pendant cinq cents ans, Dieu ne révélera jamais sa Parole à un 
sacrificateur, apôtre, prophète d’église, docteur, pasteur ou  évangéliste! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
Et quand un prophète quitte la terre, c’est l’étoile qui s’est arrêtée et aussi longtemps que vous vous arrêtez là, 
vous êtes dans la volonté parfaite de Dieu et Dieu est avec vous. Quand un prophète quitte la terre, arrêtez-
vous là où il vous a laissés jusqu’à ce que vous voyiez une autre étoile sortir de Jacob! [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
27 Comment l’absolu d’un homme qui est vivant aujourd’hui peut être un mort? Comment l’absolu de 
quelqu’un qui est vivant aujourd’hui peut être le livre de Ésaïe qui est mort il y a 2800 ans ? L’absolu de ces 
mages était l’étoile en mouvement! Si on donnait des tonnes de rouleaux aux mages, ils n’allaient pas pouvoir 
avancer d’un seul pas et tout leur effort ne fera que les éloigner de Dieu! C’est pourquoi, malgré les rouleaux 
qui étaient là, Dieu leur a envoyé une étoile, un absolu vivant! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
28 Quand vous voulez y arriver sans prophète, vous lirez des livres religieux de toute sorte, vous jeûnerez 
beaucoup,  vous prierez beaucoup mais chacune de ces choses ne fera que vous remplir de démons et vous 
éloigner de Dieu et vous aurez dix fois plus de songes qu’un prophète! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
29 Pour terminer, lisons les versets 9 et 10 de Matthieu chapitre 2. Je lis cela: «Et eux, ayant ouï le roi, s'en 
allèrent ; et voici, l’étoile qu'ils avaient vue dans l'Orient allait devant eux, jusqu'à ce qu'elle vint et se tint au-
dessus du lieu où était le petit enfant. Et quand ils virent l’étoile, ils se réjouirent d'une fort grande joie.». [Ndr: 
l'assemblée dit: « Amen! »]. J’aime cette dernière phrase, je l’aime! Vous voyez? La Bible dit qu’ils s’en 
allèrent et quand ils sortirent de Jérusalem, ils virent l’étoile à nouveau! La Bible dit que quand ils virent à 
nouveau l’étoile qu’ils avaient vue en Orient, ils se réjouirent d'une fort grande joie. Ils ne quittèrent plus 
l’étoile jusqu’à ce qu’elle vienne se tenir au-dessus du lieu où était le petit enfant. Amen! Lorsqu’ils quittèrent 
les sacrificateurs, les églises, Jérusalem et tout cela, ils virent l’étoile et quand ils virent l’étoile, ils se réjouirent 
d'une fort grande joie. Vous voyez? Vous ne pouvez pas voir l’étoile à l’intérieur de ce christianisme 
démoniaque, de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes, à l’intérieur de ces 
missions et ministères. Vous ne pouvez pas voir l’étoile dans ce royaume de Satan mais vous devez sortir de 
là. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
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30 Frères, gardez toujours les regards sur l’étoile et vous ne sortirez jamais de la volonté parfaite de Dieu ! 
Ayez tous les rouleaux des prophètes que vous voulez et lisez-les mais que votre absolu soit toujours l’étoile 
vivante de votre génération! Si l’étoile va à droite, allez à droite ! Si l'étoile va à gauche, allez à gauche ! Si 
l’étoile avance, avancez avec elle. Mais ne dites pas: « Ésaïe a dit ceci, Paul a dit cela ! ». Non, avancez avec 
l’étoile! Comme au commencement avec Moïse, nous sommes sortis nombreux de l’Orient mais il y a ici des 
sages qui suivent l’étoile et ceux qui ne la suivent pas! Il est vrai qu’ils furent contents quand ils virent le petit 
enfant mais la Bible dit que quand ils virent l’étoile, ils se réjouirent d'une fort grande joie ! Et je puis 
m’imaginer cette grande joie qu’ils ont eue. Et voici la joie que l’humanité allait avoir si elle ne s’était pas 
confiée dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes aujourd’hui. Voici la joie que 
les branhamistes allaient éprouver s’ils ne s'étaient pas avancés quand l’étoile s’est arrêtée le 24 décembre 
1965. Et que celui qui a de la sagesse pour comprendre, comprenne ! 
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KACOU 76: UNE GRÂCE ACCORDÉE À L'AFRIQUE 

(Prêché le dimanche 15 Juin 2008 à Anyama près d’Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 Comme aux autres races de la terre, Dieu a fait une grâce à l’Afrique. Mais avant la prédication, je voudrais 
commencer par les notes. C’est par rapport aux prédications. Je souhaite qu’aux réunions du soir ou à l’une 
des réunions du soir pour ceux qui en ont deux ou trois, une prédication selon le choix du prédicateur ou du 
pasteur soit lue et commentée au fur et à mesure qu’il la lit. 
2 Bien ! Quelqu’un qui a écouté la prédication «Nous avons vu son étoile!» a dit: « Frère Philippe, les scribes 
ont tout de même permis aux mages de savoir que le Roi des Juifs devait naître à Bethléhem! » J’ai dit: « Non! 
Les mages n’en avaient pas besoin! Cela était tout juste bon pour Hérode et les Juifs. Les scribes, malgré ce 
verset, ne pouvaient pas savoir lequel de tous les enfants qui sont nés au cours des deux années était le Christ! 
Et aucun verset ne pouvait indiquer la maison mais l’étoile l’a fait! » [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. La 
Bible dit: «Et eux, ayant ouï le roi, s'en allèrent; et voici, l'étoile qu'ils avaient vue dans l'Orient allait devant 
eux, jusqu'à ce qu'elle vint et se tint au-dessus du lieu où était le petit Enfant». Vous voyez? Seule l’étoile 
pouvait faire cela! Et n’importe quelle personne même illettrée pouvait partir de l’Orient jusqu’à trouver le 
Messie sans s’adresser à quelqu’un ou sans utiliser un livre quelconque! Si vous êtes un élu et que vous vivez 
bien, vous verrez que le Salut est la chose la plus facile qui soit! Vous voyez? Le plus important, c’était de 
repérer l’étoile! Et suivre simplement l’étoile ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Quel était l’absolu des Juifs et du président Hérode, arrière-petit-fils d’Achab? Les versets 3 et 4 disent ceci: 
«Mais le roi Hérode, l’ayant ouï dire, en fut troublé, et tout Jérusalem avec lui; et ayant appelé tous les 
principaux sacrificateurs et les scribes du peuple, il s'enquit d'eux où le Christ devait naître». Vous voyez? 
Son absolu, ce sont les principaux sacrificateurs et les scribes. Et l’absolu des principaux sacrificateurs, 
c’étaient les mêmes vieux rouleaux rugueux!  
4 Maintenant, une autre personne m’a écrit disant qu’un certain Marcus Garvey aurait dit dans une église à 
Kingston en Jamaïque: « Regardez vers l’Afrique, où un roi doit être couronné ». Il m’a dit encore: «En 
t’écoutant, cher prophète, je vois venir la chose qui pourra être vue de tous les coins de la terre! Quelque 
chose de plus grand et plus saint que Haïlé Sélassié!». Frères, c’est très bien tout cela! Mais il ne s’agit pas 
de voir ici un prophète africain ou une fierté pour l’Afrique mais de chercher le Salut! Et vous Africains, si 
vous n’y prenez garde, des blancs vous devanceront dans le Royaume. Je ne suis pas et je ne serai jamais 
panafricain! Et le Cri de minuit n’est pas un manifeste contre les organisations et systèmes de la terre mais la 
révélation de Jésus-Christ pour le Salut de quiconque croit! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Bien ! Je désire lire d’abord un passage dans 1 Rois 10:13… Je lis cela: «Et le roi Salomon donna à la reine 
de Sheba tout son désir, [tout ce] qu'elle demanda, outre ce qu'il lui donna selon le pouvoir du roi Salomon. 
Et elle s'en retourna, et s'en alla dans son pays, elle et ses serviteurs». 
6 Maintenant, remarquez que les deux types de vierges reçoivent la prédication du prophète vivant de leur 
temps, mais seules les prudentes reçoivent la prédication de la vie du prophète qui est un mystère au revers du 
Message. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Un prophète messager peut annoncer Christ, parler de la part de 
Christ ou manifester Christ. Joseph manifesta Christ et la Bible dit que Joseph avait trente ans lorsqu’il se tint 
devant le pharaon et tout le royaume lui fut donné! Et comme le Seigneur Jésus-Christ, Joseph fut vendu. 
Et dans la prison, il y avait à sa gauche le chef des panetiers qui fut tué et à sa droite, le chef des échansons 
qui fut sauvé. 
7 Sachez que quand l’éclair vient de l’Occident avec l’église branhamiste et touche l’Afrique, il ne peut trouver 
que celle-là! Et les hommes de toutes les races de la terre sont sauvés avec elle. Comme aussi, au temps de 
chaque prophète, les hommes de chaque race de la terre sont sauvés avec ce prophète. Et de ce côté-ci, c’est 
dans ce sens spirituel que le Seigneur l’appelle «la reine du Midi», c’est-à-dire le commencement de l’Église 
d’Afrique avec les empreintes de Christ. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
8 Ce n’est pas l’œuvre de l’éclair mais c’est ce que l’éclair doit purifier, blanchir et affiner pour présenter sans 
tache ni ride à l’enlèvement! Ainsi, des Églises s’élèveront et s’élèveront et s’élèveront encore mais 
spirituellement c’est toujours cette même Église depuis le temps des apôtres, se manifestant selon les races de 
la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 C’est la toute première dispensation pour l’Afrique et elle ne pouvait appeler que ce type-ci. Il y aura des 
types et des types jusqu’à ce qu’elles paraissent au bout du chant du coq, pas comme celle-ci mais comme une 
vierge pure, sans tache ni ride. 
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10 Elle paraîtra et réapparaîtra encore et encore sous différentes formes et apparences jusqu’à la perfection, à 
cette étape du chant du coq! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Israël dans son premier aspect, sorti de la 
divination égyptienne, ne pouvait pas hériter de la terre promise! Physiquement, une génération tombait et une 
autre génération se levait mais spirituellement, c’était le même Israël à travers Daniel 12:8-10.  
11 Rappelez-vous, quand Moïse s’est éloigné seulement pour quarante jours, Israël s’est égaré. Pour dire qu’en 
dehors du prophète messager vivant, l’église ne peut jamais être dans la volonté de Dieu avec les sacrificateurs, 
que sont les apôtres, prophètes d’églises, évangélistes et docteurs. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ainsi, 
après le Seigneur Jésus-Christ, Paul pouvait venir. Et, du vivant de Paul déjà, on voyait des difficultés dans 
l’église. Et lorsque Paul a quitté la scène, l’église s’est égarée à nouveau. Et Dieu a suscité plusieurs serviteurs, 
l’un après l’autre. Un serviteur de Dieu se levait quelque part sur la face de la terre, et lorsqu’il mourrait, 
l’église retournait dans le paganisme. Et Dieu suscitait un autre prophète. Ainsi, nous avons connu des noms 
comme John Wesley, Ulrich Zwingli, Martin Luther, Jean Calvin, Jean Huss, John Wyclif… Tous ceux-là 
étaient des messagers que Dieu a envoyés sur la terre pour faire sortir l’église du paganisme.  
12 Et aujourd’hui, regardez tout ce paganisme sur la face de la terre, Satan lui-même est assis dans le 
christianisme. Satan a fait du christianisme son royaume sur la terre. Son esprit agit dans les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes et les gens appellent cela saint-esprit. Des femmes en 
menstrues, avec des couches sous elles, sont en train d’imposer les mains à des hommes, sont en train de 
prêcher dans les églises… Qu’est-ce que c’est? Le royaume de Satan est sur la terre. Et le christianisme est le 
royaume de Satan. Mais comme de tout temps, à cause des élus, Dieu enverra toujours un prophète vivant sur 
la terre. Et ce prophète sortira de quelque part pour combattre ce royaume de Satan. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
13 Quand Moïse et les Juifs sortirent d’Égypte, c’est le Dieu des Juifs qui allait à la conquête de l’humanité. 
Et les dieux d’Égypte sortirent aussi et allèrent à la conquête de l’humanité. Ainsi, partout où le Dieu des Juifs 
sera prêché, les dieux d’Égypte aussi établiront leurs autels. Et lorsqu’il y avait un Élie en Israël, il y avait des 
centaines de prophètes de Baal en Israël. Et il y a 2000 ans, Jean, sur l’île de Patmos, avait vu qu’Israël serait 
Sodome et Égypte. Sodome, à cause de l’homosexualité. Jean avait vu, il y a 2000 ans, que les homosexuels 
défileraient dans les rues de Jérusalem. Et que les dieux d’Égypte que sont aujourd’hui, les catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes iraient en pèlerinage en Israël. Israël allait devenir le lieu touristique 
des démons. Jean avait vu cela. Et 2000 ans après, nous voyons cela s’accomplir sous nos yeux.  
14 Des catholiques, des protestants, des évangéliques et branhamistes, des fils de démons allant en pèlerinage 
en Israël. C’est merveilleux de voir cela! Les prophéties s’accomplissant sous nos yeux ! Des démons, des fils 
du diable allant en pèlerinage et les homosexuels défilant en Israël. Oh ! C’est merveilleux de voir ces choses 
s’accomplir sur la terre ! Et au même moment, le Dieu d’Élie, l’esprit d’Élie agit aussi sur la terre combattant 
les prophètes de Baal et Jézabel, combattant les dieux d’Égypte, combattant les démons d’Egypte qui sont 
maintenant établis dans les églises. 
15 Dieu suscite un petit prophète dans les contrées d’Afrique pour parler en son Nom. «Toi, Bethléhem de 
Juda, tu n'es nullement la plus petite parmi les gouverneurs de Juda, car de toi sortira un conducteur qui 
paîtra Israël mon peuple». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Les prophéties s’accomplissent sur la terre 
mais l’humanité ne voit pas cela. Vous voyez ? 
16 L’homme a sa volonté qui n’est pas nécessairement la volonté de Dieu! Mais Dieu, Lui, veille sur sa Parole 
pour L’accomplir! Et la Parole de Dieu est en train de s’accomplir aujourd’hui pour le Salut de l’humanité. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17 Le monde entier doit réécrire l’histoire du Salut de l’humanité, mais cette fois avec l’Afrique. Pas de la 
façon dont il veut, pas de son goût mais selon la volonté de Dieu! À ceux qui sont dehors, les foudres et les 
condamnations mais à ceux qui sont à l’intérieur, l’avancement à travers les coups de vent propres aux instants 
de prophètes ! Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende !  
 
Chapitres similaires : Kc.6 et Kc.67 
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KACOU 77 : LES SEPT MONTAGNES D’APOCALYPSE 17 

(Prêché le mercredi soir 30 juillet 2008 à Yopougon-Koweït, Abidjan – Côte d’Ivoire)  
  

1 … C’est un droit pour tout le monde entier de connaître le Cri de minuit! Le Cri de minuit est un don de 
Dieu à chaque habitant de la terre afin que même s’il ne vient pas ici, il ne se laisse pas imposer les mains par-
ci, par-là, même par des pasteurs, apôtres, prophètes et qu’au cours de ces prières communes, on ne s’attrape 
pas les mains pour recevoir des démons par le transfert des esprits!  Vous voyez ? Le Cri de minuit est le droit 
à la vue selon Apocalypse 3:18. Même si quelqu’un ne croit pas parce que cela ne lui a pas été donné du Ciel, 
c’est tout de même son droit de connaître le Cri de minuit ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
2 De même que les Paroles des prophètes étaient lues dans les synagogues, nous pouvons lire les prédications 
aux réunions du soir. Maintenant, je demande que ce ne soit plus seulement lu ainsi mais qu’on fasse comme 
auparavant en lisant ou en citant des passages du Message au même titre que ceux de la Bible lors des 
prédications! C’est en ordre ! 
3 Bien ! Pour les fiançailles, quand un frère est indépendant et subvient à ses besoins et a au moins sept mois 
de conversion dans le Message, s’il a vu une sœur et désire se marier, il approchera son pasteur afin de vérifier 
que la sœur est libre puis, si elle est libre et que le pasteur consent, il fera vœu à la sœur. Si la sœur accepte 
son vœu, les deux viendront porter cela à la connaissance du pasteur. Si le pasteur n’y voit aucun mal alors ils 
ont une semaine pour la confession mutuelle, chacun confessant son passé à l'autre. Après cela, ils reviendront 
confirmer leur désir de vivre ensemble ou non. Et s’ils désirent vivre ensemble, le pasteur l’annoncera au culte 
suivant! Si sept mois après l’annonce ou la présentation des fiançailles le mariage n’a pas eu lieu, le pasteur 
renouvellera les fiançailles même en l'absence de l'un d'eux et si sept mois encore le mariage n’a pas eu lieu, 
le pasteur peut annoncer leur séparation même en l'absence de l'un d'eux ! Les rencontres de fiancés doivent 
être sous regard. C’est cela ! Et un frère peut faire vœu à une sœur qui est dans une autre assemblée ou dans 
un autre pays. Mais je désire préciser qu’une chose importante cachée expressément lors de la confession 
mutuelle peut annuler ou remettre l’union en cause. 
4 Maintenant, je vais répondre rapidement à trois questions… La première question est : «Frère Philippe, 
quand peut-on recevoir le baptême du Saint-Esprit ? ». 
Quand vous recevez le Message de votre temps, vous pouvez recevoir avec ou sans sensation le baptême du 
Saint-Esprit qui est l’Esprit du Message. Cela a lieu dans votre âme ou dans votre esprit et vous produisez les 
fruits du Message. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
5 La deuxième question est: «Frère Philippe, vous parlez de la femme à la perte de sang qui n’est pas tombée 
mais nous voyons aussi dans Luc 9:37-43 un épileptique qui est tombé ! ». D’accord mais vous ne savez pas 
que l’épilepsie fait tomber? Avant que cet épileptique ne soit devant le Seigneur Jésus, est-ce qu’il ne tombait 
pas déjà ? Et dans Marc 5, est-ce la puissance de Dieu qui a mis ce fou nu ou ce sont les démons de folie qui 
ont fait cela ? Vous voyez ? Il peut arriver que quelqu’un tombe et au cours de mon ministère, je ne dis pas 
que quelqu’un n’est jamais tombé devant moi mais quand on veut faire croire que ces onctions diaboliques qui 
font tomber ou vomir à ces veillées sont de Dieu, je dis: non ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
6  Et enfin la troisième question est: «Frère Philippe, est-ce que la Bible dit réellement qu’un chrétien ne peut 
pas fumer ou boire de l’alcool ? Bien, dans Juges 13, Dieu a dit à la mère de Samson qu’elle ne devait pas 
boire d’alcool parce que l’Esprit reposerait sur Samson et dans Luc 1, Dieu dit de Jean : «Car il sera grand 
devant le Seigneur, et il ne boira ni vin…» Et nous savons par la révélation que l’Esprit qui était sur Jean 
Baptiste était l’Esprit d’Élie. Et de même Dieu a dit à William Branham : «Ne bois pas, ne fume pas, ne souille 
pas ton corps avec les femmes... ». Pourquoi ? Parce que l’Esprit d’Élie reposerait sur lui et donc si quelqu’un 
croit au Message de William Branham, c’est-à-dire au Message d’Élie et dit qu’on peut boire, fumer ou courir 
les femmes, sachez que vous avez un démon en face de vous ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen !»].  L’Esprit 
d’Élie n’est pas un esprit de boisson, de sexe ou de cigarette. [Kc.5v22] [Kc.78v31] 
7 C’est cette chose que j’attendais dans le récit de l’appel et commission de Léonard Lifesé ! Vous voyez ? 
Quelqu’un qui s’est vautré dans le péché jusqu’à friser ses cheveux comme une femme doit rester simplement 
tranquille ! L’appel et commission, ce n’est ni une expérience pentecôtiste ou branhamiste ni une affaire 
d’avoir été brillant à l’école, d’avoir toujours été chef ou délégué de classe, de n’avoir jamais repris de classe... 
mais c’est de pouvoir dire: «Tel jour, Dieu m’a appelé et m’a commissionné pour accomplir ceci!». Et si on 
doit parler de sa vie, c’est de dire: Je n’ai jamais connu de femme, je n’ai jamais bu, jamais fumé, jamais fait 
de bagarre... On doit même aller plus loin… Dieu a dit à la mère de Samson de ne pas se souiller à cause de 
l’enfant qu’elle porte. Dieu a dit à la mère de Jean Baptiste de ne pas se souiller à cause de Jean! Et moi le 
prophète Kacou Philippe qui vous parle, je peux aller plus loin pour dire que même ma mère s’est une fois 
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vantée devant moi de n’avoir pas connu d’homme jusqu’à ce qu’elle se marie et j’ai grandi entre un père et 
une mère pauvres mais pleins de moralité que seule la mort a pu séparer! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
8 Et qu’en est-il de Léonard Lifesé ?... Quand j’ai parcouru ce long récit de Léonard Lifesé, j’ai plutôt vu une 
confession voilée dans un témoignage! Il a montré comment il a été touché par le Saint-Esprit dans une église 
catholique, puis plus tard, comment il a eu  le baptême du Saint-Esprit dans une église pentecôtiste dans les 
années 1979-1980 alors que le Message de William Branham s’était déjà répandu en Belgique où il était! Le 
problème est que les branhamistes pensent encore que les esprits de divination qui agissent dans les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et les missions et ministères sont le véritable Saint-Esprit mais que 
c’est ceux sur qui cet esprit repose qui sont des fils du diable! Et même Ewald Frank dit que l’esprit qui agit 
dans le renouveau charismatique catholique est le véritable Saint-Esprit! Vous voyez ? 
9 Après ces questions, je voudrais aussi faire deux mises au point. D’abord, plusieurs ont été scandalisés après 
le face à face avec le prophète branhamiste Zakpa Dadié et un autre branhamiste se disant apôtre a essayé de 
me faire savoir qu’on ne doit pas humilier un serviteur de Dieu! Je suis d’accord qu’on ne doit pas humilier 
un serviteur de Dieu mais en dehors du Cri de minuit que je prêche, tout le reste, y compris les branhamistes 
sont des serviteurs de Baal! Et pendant que je suis vivant, si quelqu’un me provoque ou me lance un défi 
comme ce Zakpa Dadié, je répondrai et je l’humilierai de toute ma force! [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. Et j’ai été satisfait de voir ce journal mettre à la une: «Kacou Philippe démystifie Zakpa Dadié». Les 
journalistes sont des scribes de Dieu! J’ai l’Esprit d’Élie et l’Esprit d’Élie est un esprit de défi! Non seulement 
Élie a défié les prophètes de Baal mais William Branham a défié des musulmans etc… et même il a défié trois 
cents pasteurs là-bas à Chicago ! Pourquoi ? Parce que c’est l’Esprit d’Élie! Pendant que je suis vivant, je dois 
rester le chef de mon temps parce que j’ai été envoyé comme un chef sur la terre! [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »].  
10 Seconde mise au point, en 2006, une assemblée branhamiste qui avait reçu le Message à Dabou avait 
demandé à m’écouter, je suis allé leur exposer le Message mais ils n’ont pas été convaincus. Par la suite, une 
mission évangélique dirigée par un certain prophète Aman Martin a cru à Dabou. Et plus tard, l’assemblée 
branhamiste qui n’avait pas été convaincue a cru aussi au Message avec son pasteur, le Frère Adou Jérôme. Et 
puisqu’ils étaient animés d’un bon Esprit, ils n’ont pas posé de condition et ayant un plus grand temple et pour 
mieux apprendre, ils ont  demandé de se mettre ensemble avec l’assemblée évangélique qui avait cru au Cri 
de minuit avant eux. Et cela fut fait avec le Frère Aman Martin comme dirigeant ! Et c’est le Frère Aman 
Martin qui les a baptisés! Cela s’appelle l’humilité! Je ne dis pas que cela doit se passer absolument ainsi mais 
quand vous avez entendu parler du Cri de minuit et que vous avez été lents à croire, il faut être humble! Il y a 
présentement une assemblée du temps du soir qui semble ne pas admettre cela face à une autre assemblée qui 
était elle aussi du temps du soir et qui a cru au Cri de minuit il y a plus d’un an! Elles sont proches et se 
connaissaient auparavant! J’ai envoyé les Frères Aman Martin et Adou Jérôme là-bas! Les branhamistes sont 
divisés et la seule chose qui puisse les rassembler, c’est un prophète vivant avec un Message! [Ndr : 
l’assemblée dit : « Amen !»].  
11 Ce soir, je désire juste parler des sept montagnes d’Apocalypse 17. Si quelqu’un a donné cette révélation 
quelque part, je ne sais pas! Et si Dieu permet, je parlerai de plusieurs autres éléments d’Apocalypse mais ce 
soir, je désire parler juste de ces sept montagnes que sont les sept têtes. Je n’aurai pas le temps d’aller montrer 
tout cela dans l’Ancien Testament et dans l’histoire mais Dieu permettra qu’on saisisse ce qu’il en est! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Il n’y a pas longtemps, un branhamiste m’a écrit disant qu’il n’y aura plus de prophète, je lui ai dit: 
Monsieur, sache que le Cri de minuit ne s’adresse qu’aux aigles, c’est-à-dire aux élus. Et nous ne demandons 
pas à un corbeau de devenir aigle ou à un crabe de devenir poisson! Et il est déjà arrêté dans le Ciel que je 
marcherai sur les terres d’Afrique et du monde entier pour annoncer le Cri de minuit sans que j’aie à m’associer 
ou à collaborer avec qui que ce soit! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  J’ai dit: Comment un luthérien peut-
il croire qu’après Martin Luther il y aura un messager alors qu’il doit y avoir une luthérienne délaissée qui doit 
produire et entretenir une postérité luthérienne à toujours ? Comment un méthodiste peut-il croire qu’après 
John Wesley il y aura un prophète messager alors qu’il doit y avoir une prostituée méthodiste qui doit produire 
et entretenir une postérité méthodiste à toujours ? Et comment vous branhamistes, pouvez-vous croire qu’après 
William Branham il y aura un prophète messager alors que vous êtes appelés à être la bête sans nom de Daniel 
7 et la prostituée métisse dans la vision du 24 avril 1993 ? 
13 Bien ! Je parle maintenant de ces sept montagnes d’Apocalypse 17 partant du fait que les musulmans, les 
catholiques, les protestants, les évangéliques et branhamistes n’ont jamais cru que Dieu puisse envoyer encore 
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un prophète messager sur la terre! Je vais lire Apocalypse 17:1-3: «Et l'un des sept anges qui avaient les sept 
coupes, vint et me parla, disant: Viens ici ; je te montrerai la sentence de la grande prostituée qui est assise 
sur plusieurs eaux, avec laquelle les rois de la terre ont commis fornication; et ceux qui habitaient sur la terre 
ont été enivrés du vin de sa fornication. Et il m'emporta en esprit dans un désert: et je vis une femme assise 
sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes». 
14 Très bien, Matthieu 25:6 est un mystère et aucun de ceux qui sont hors de la révélation ne peut comprendre 
cela. Si vous êtes hors de la révélation, c’est une folie pour vous! Mais quant à ceux qui sont dedans, c’est une 
sagesse ! Vous voyez ? Quand Jésus-Christ a fini son ministère, les fils du diable ont dit: «C’est l’apothéose ! 
C’est fini ! C’est bouclé ! Il n’y aura plus de prophète!». Ils n’avaient pas fini de propager cela que Dieu 
envoya Paul! Ils disaient à Paul: «Dieu ayant autrefois, à plusieurs reprises et en plusieurs manières, parlé 
aux pères par les prophètes, à la fin de ces jours-là, nous a parlé dans le Fils...! C’est fini ! La Bible est 
bouclée, celui que tous les prophètes annonçaient est venu, c’est fini ! Le sacrifice est fait, le voile du temple 
est déchiré! Nous n’avons plus besoin de médiateur, le dernier messager, c’est Jésus ! Il est l’Oméga, c’est 
fini !». 
15 Le judaïsme ne voit qu’un seul homme, Moïse, l’homme qui a jeté les bases du judaïsme. Le christianisme 
ne voit qu’un seul homme, Jésus-Christ homme, l’homme qui a jeté les bases du christianisme. Mais en même 
temps qu’ils disent cela, ils citent Corinthiens, Romains, Galates... Apocalypse. Des livres qui ont été écrits 
après le Seigneur Jésus-Christ. Vous voyez ? 
16 Quand Paul leur montrait Ésaïe 49:6, ils disaient: «Non, Paul! C’est de Jésus que ce verset parle! La 
lumière des nations, c’est Jésus!». Vous voyez ? Et ils se moquaient de Timothée, Tite, Sylvain... 
disant: «Vous êtes des disciples d’un homme ; nous, nous sommes disciples de Jésus! Vous êtes mandatés et 
conduits par Paul, un homme ; nous, nous sommes conduits par Jésus! Nous ne pouvons pas croire en un 
homme !». Les mêmes qui disaient hier qu’ils étaient disciples de Moïse, disaient maintenant : «Nous sommes 
disciples de Jésus !». Et plusieurs de ceux qui avaient cru dans la chambre haute lors de l’effusion du Saint-
Esprit n’étaient que des fils du diable! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
17 Quand Paul leur disait que ses lettres et épîtres devaient être lues dans les synagogues, cela les indignait! 
Le fait de dire qu’il n’y aura plus de messager même s’il y en a est le fondement le plus solide du démon 
catholique. Et récemment, j’ai demandé à un vieux branhamiste: Monsieur, si vous comprenez par la Bible 
qu’il ne doit plus pleuvoir sur la terre et que le lendemain il se met à pleuvoir, alors est-ce la Bible qui a menti 
ou est-ce votre compréhension de la Bible qui est fausse ? Il ne pouvait pas répondre ! Vous voyez ? Les 
sadducéens avaient dit qu’il n’y a plus de résurrection alors qu’il y en a! D’autres disent qu’il n’y a plus de 
guérison divine alors qu’il y en a! Et c’est ce qui montre qu’il y a un mystère dans ce vieux comportement. 
Selon votre compréhension, il n’y aura plus de prophète et s’il s’élève quelqu’un avec un appel et commission 
de prophète avec un Message prophétique le tout en accord avec la Bible et les prophètes de la Bible, alors 
est-ce la Bible qui a menti ou est-ce votre compréhension de la Bible qui est fausse? C’est un mystère, ils 
doivent agir ainsi ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen !»]. 
18 Et quand Paul mourut, ses disciples agirent et se comportèrent exactement comme ceux-ci disant qu’après 
Paul, il n’y a plus de messager et ils sont devenus plus tard les pauliciens! Vous voyez ?  
19 Paul en tant que messager avait suscité une vierge sage pure pour Christ, mais les pauliciens étaient là, 
rejetés par Dieu! Ces pauliciens furent sous les ailes de Christ, avec les empreintes de Christ, sous la conduite 
du Dieu de Paul mais quand Paul mourut, ils dirent: «Paul est le dernier messager, c’est fini! Il n’y aura plus 
de messager ». Ce n’est pas que ces pauliciens n’avaient pas compris le Message de Paul mais ils devaient 
agir ainsi ! Vous voyez ? Il est impossible qu’ils n’agissent pas ainsi! Si les pauliciens n’agissaient pas ainsi, 
ils allaient tous croire en Irénée et il n’y aurait pas de paulicien! Et de même ceux de Irénée allaient tous croire 
en Colomban… Et il n’y aurait pas de luthériens, de zwingliens, de méthodistes, de calvinistes et de 
branhamistes aujourd’hui !... 
20 C’est un démon aussi vieux que le monde. «Après Jésus, il n’y a plus de prophète ! Après Paul, il n’y a 
plus de prophète! Après Mahomet, il n’y a plus de prophète! Après Branham, il n’y a plus de prophète!... ». 
Vous voyez ? C’est un démon aussi vieux que le monde. Vous comprenez pourquoi je vous dis de vous tenir 
loin lorsque les musulmans et ceux-là sont en train de discuter? Soit tous ont raison, soit tous ont tort! Mais 
nous, fils de Dieu, nous croyons qu’il y aura toujours des prophètes messagers sur la terre jusqu’à ce que le 
Seigneur Jésus-Christ vienne! Et même le jour de l’enlèvement, il y aura un prophète messager sur la 
terre! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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21 Vous catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et membres de l’islam et du judaïsme et ces 
missions et ministères vos dieux sont morts ou dorment ou sont dans des comas profonds mais notre Dieu 
parle toujours! Et s’il y a des enfants de Dieu sur la terre et que Dieu dans le Ciel est vivant, il y aura toujours 
des prophètes messagers sur la terre ! Parce que le prophète messager vivant est la bouche de Dieu pour parler 
à ses enfants ! Et aussi longtemps que notre Dieu est vivant et parle, il y aura des prophètes ! Parce que le 
prophète vivant est la bouche et le porte-parole de Dieu sur la terre ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
22 Maintenant, observez une autre chose… Israël signifie: «mariée à Dieu », la femme de Dieu et Dieu Lui-
même a dit que même si une femme oublie son nourrisson pour ne pas avoir compassion du fruit de son ventre, 
Lui Dieu, n’oubliera jamais Israël gravée dans la paume de sa main ! Et d’où vient que Dieu prend une Épouse 
des nations alors que Israël est là? D’où vient que Dieu prend une méthodiste alors que les luthériens sont là ? 
D’où vient que Dieu prend une branhamiste alors que les méthodistes sont là ? Vous comprenez que Dieu 
n’est pas et n’a jamais été polygame! Il s’agit de comprendre ce qu’est le Message de la restitution! Vous 
voyez ? [Ndr : l’assemblée dit : « Amen »]. 
23 Dans Josué 6, au septième jour, quand les sacrificateurs reprenaient les sept sons, ce n’était pas en réalité 
un huitième âge! Quand Naaman se jetait sept fois dans le Jourdain, ce n’était ni plus ni moins qu’un baptême 
de restitution! Vous voyez ? 
24 Nous y sommes maintenant ! Considérons Apocalypse 17, la marque de la bête, l’esprit du catholicisme, 
les trois esprits immondes comme des grenouilles portent sept têtes et dix cornes. Qu’est-ce que ces sept têtes ? 
Ces sept têtes sont sept images, sept aspects, sept identifications de l’église catholique! [Ndr : l’assemblée 
dit : « Amen ! »]. Nous voyons l’image de la véritable Église à travers les sept lampes du chandelier qui sont 
les sept âges et nous voyons l’image de la bête à travers ces sept têtes. Ces sept têtes sont représentées 
physiquement par sept montagnes historiques à Rome! L’âge d’Éphèse, une montagne et une tête! L’âge de 
Smyrne, une montagne et une tête ! L’âge de Pergame, une montagne et une tête! L’âge de Thyatire, une 
montagne et une tête ! L’âge de Sardes, une montagne et une tête ! L’âge de Philadelphie, une montagne et 
une tête! L’âge de Laodicée, une montagne et une tête! Ce qui fait sept montagnes, sept têtes donc sept images 
et sept formes de l’église catholique romaine ! Vous voyez ? [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Les sept 
montagnes du Vatican! 
25 Et selon la révélation qui nous est accordée ce soir et selon Apocalypse 16:13, tout le christianisme en tant 
que religion est dans l’esprit du catholicisme romain. Ce sont sept métamorphoses du catholicisme, sept 
identifications du catholicisme. Un autre tableau pouvait montrer Apocalypse 17 sous forme de sept montagnes 
avec une prostituée assise sur chaque montagne et sur la septième montagne une ravissante métisse 
branhamiste! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Et aux yeux de Dieu, toutes les églises de la terre sont 
regroupées en sept familles ayant chacune une identité, l’esprit du catholicisme! 
26 William Branham ne pouvait pas savoir cela parce qu’il lui avait été donné de révéler seulement le mystère 
de la bête mais pas le mystère de son image car sa postérité sauvage en ferait partie! Comme il est prophète, il 
a vu cela sous la forme d’un caillou blanc! Il a entendu cela mais sous la forme d’une langue inconnue! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].  
27 Le Vatican est représenté dans presque chaque nation sur la terre par des nonces apostoliques! La Bible dit 
qu’elle est la petite ville qui a la royauté sur les habitants de la terre! Elle a la royauté sur tout ce qui est sur la 
terre: la politique, l’économie, les religions avec le christianisme en premier lieu! De toutes les religions, le 
christianisme est la religion la plus satanique devant l’islam, le bouddhisme et autres! Et c’est à cause de cela 
que le vieux paganisme romain y a trouvé sa coloration ! De tous les ordres mystiques, le christianisme est le 
plus satanique devant les francs-maçons, la rose-croix et autres ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
28 Quand Dieu finit une œuvre avec un messager, le diable récupère cette œuvre car les sept montagnes de 
Rome indiquent que Dieu lui a donné ce droit avant la fondation du monde! En dehors de ce que Dieu est en 
train de faire, si vous prêchez toute la vérité, alors vous êtes un ange de lumière ou un ministre de justice entre 
les mains de Satan! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].     
29 La Bible parle dans le Ciel  de quatre êtres vivants qui ont leur représentation dans la perdition! Vous vous 
rappelez des quatre bêtes et des quatre empires des nations  entre les mains de Satan ! Ézéchiel et Zacharie 
pouvaient voir quatre chevaux là-bas et Jean pouvait voir quatre chevaux de ce côté-ci entre les mains de 
Satan ! Et dans la révélation, vous avez vu que quatre êtres vivants manifestaient les sept Esprits de Dieu et 
les sept âges de l’église. Commençant par le lion, l’esprit du premier âge jusqu’à l’aigle ! Puisqu’il y a quatre 
êtres vivants, il devrait y avoir quatre âges de l’Église, quatre anges célestes et quatre messagers sur la terre! 
Exactement comme les branhamistes souhaiteraient qu’il y ait sept, seulement sept messagers sur la terre parce 
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qu’il y a sept anges célestes! Mais ce n’est pas possible parce que chaque ange céleste suscitera plusieurs 
messagers sur la terre, plusieurs prophètes sur la terre. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
30 Bien ! La Rome entière est le corps du Vatican. Et Rome est le Vatican comme la terre entière est le Vatican 
et que le trône du pape est le trône de toutes les royautés de la terre comme l’indique Apocalypse 17. Dans la 
Rome païenne, un culte important était célébré sur chacune de ces sept collines ! Dans le paganisme romain, 
chaque colline était dédiée à un grand dieu ! Vous voyez ?  De même que sur le plan charnel les sept montagnes 
que sont : le Capitol, le Palentin, le Caelius, l’Esquilin, l’Aventin, le Quirinal et le Viminal se trouvent dans 
l’enceinte de la cité du Vatican, c’est ainsi que spirituellement, les sept montagnes des sept âges de l’Église se 
trouvent dans l’enceinte du catholicisme romain avec les mêmes conceptions, images et raisonnements 
catholiques! C’est tout le christianisme qui est représenté à Rome ! Sept groupes des nations dans le Ciel, dans 
le sein d’Abraham! Sept groupes sur la terre dans le sein du pape de Rome! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
31 Toutes les églises de la terre se trouvent dans le sein du pape de Rome. Toutes ces prétendues sanctifications 
dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme ne 
sont que des purgatoires! Quand un messager de Dieu quitte la terre et que la porte se ferme ici, il va avec son 
groupe dans la dimension céleste, dans le Ciel tandis que sur la terre, le diable s’empare de sa postérité sauvage 
et lui fait croire qu’il n’y aura  plus de prophète messager sur la terre puis la façonne à son goût pour la placer 
dans l’esprit de sa mère, l’église catholique romaine! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Ces sept sont les 
sept esprits antichrists. Et Dieu a mis sur le cœur des fils du diable de ne point avancer afin d’accomplir 
Apocalypse 17 et de révéler les sept esprits! Ainsi, il y a sept Esprits de Dieu dans le Ciel et sept esprits du 
diable sur la terre. Un Christ dans le Ciel avec sept étoiles, un antichrist sur la terre avec sept montagnes dans 
sa main droite. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
32 Bien ! Que dit Daniel 2:44: «Et dans les jours de ces rois, le Dieu des Cieux établira un Royaume qui ne 
sera jamais détruit ; et ce Royaume ne passera point à un autre peuple ; il broiera et détruira tous ces 
royaumes, mais lui, il subsistera à toujours». Pourquoi cette prophétie s’accomplit-elle ? Elle s’accomplit 
parce que nous sommes le peuple qui croit au prophète vivant. Nous sommes le peuple qui croit qu’il y a eu 
et qu’il y aura des prophètes comme ceux de la Bible avec des Messages jusqu’à ce que l’enlèvement vienne! 
Et puisque nous avons cette bonne intention et que nous voulons croire en Dieu et écouter Dieu au travers de 
ses prophètes vivants, quand il y aura un prophète sur la terre, Dieu fera qu’on le reconnaisse ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Si des dizaines d’assemblées branhamistes croient entièrement au Cri de 
minuit malgré ce que la Bible dit d’elles, les assemblées du Cri de minuit et les fils de Dieu croiront toutes les 
fois que Dieu enverra un prophète sur la terre! Car c’est un Esprit nouveau qui a commencé à souffler sur la 
terre depuis 2002!  
33 Le dimanche passé, par exemple, le pasteur Djoué Pascal qui était du temps du soir a pris le baptême. C’est 
encore une assemblée qui passe du temps du soir à minuit! En si peu de temps, environ trente églises ont cru 
au Cri de minuit avec leurs pasteurs! Une église entière qui croit, c’est plus qu’un miracle! Vous voyez ? 
[Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. Et si je ressuscitais un mort, il n’y aurait pas autant de joie dans le Ciel. 
Nous voyons cela seulement au commencement du christianisme. Aucun homme de Dieu, aucun messager, 
aucun prophète n’a fait cela. Cela ne s’est passé dans aucun âge! Nous ne baptisons pas seulement des 
politiciens, soûlards et fumeurs de cigarette, mais nous baptisons des pasteurs, évangélistes, apôtres, docteurs 
et prophètes sans exception. Seul Dieu peut faire cela ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
34 Et bien que je suis vivant, le plus petit d’entre nous sait ce qu’on appelle un prophète et sait que la Parole 
de Dieu ne vient qu’au prophète et que si le Seigneur tarde, après moi, il y aura des prophètes! Et vous les 
reconnaîtrez ! C’est un Esprit nouveau! De la maman catholique jusqu’aux branhamistes, cela n’a jamais 
existé ! Cela ne pouvait pas exister parce que les branhamistes devaient devenir la quatrième bête de Daniel et 
la septième montagne d’Apocalypse 17.  
35 Quand Dieu créait Lucifer, Il savait qu’il serait Satan! Quand Dieu créait Caïn et Judas Iscariote, Il savait 
qu’ils seraient ce qu’ils sont ! Et quand Dieu créait ces pieux catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes, Il savait qu’ils feraient ce qu’ils sont en train de faire ! Et afin d’accomplir la prophétie, Il a mis 
sur eux une onction semblable au Saint-Esprit et Il a donné une brute interprétation à certains mystères comme 
les sept têtes d’Apocalypse 17, plaçant sept montagnes là comme un type physique dans l’enceinte de la cité 
du Vatican en sorte qu’ils ne cherchent pas à savoir ce que c’est jusqu’à ce qu’ils accomplissent ce que la Bible 
a dit qu’ils feront ! Amen ! Dieu est souverain et Il est libre de faire cela. 
36 On peut se tenir debout maintenant pour la prière ! 
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Chapitres similaires : Kc.41, Kc.73, Kc.95 et Kc.96 
 

KACOU 78 : LES SIGNES DE SA VENUE 
(Prêché à Adjamé puis le jeudi soir 21 août 2008 à Anyama, près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 

 
1 … Bien ! Que Dieu vous bénisse ! J’ai ici une série de questions auxquelles je désire répondre. La première 
est : « Frère Philippe, nous savons que l’Ange du 24 avril 1993 est celui d’Apocalypse 19 mais cet ange est-
il avec le prophète ou dans le prophète ? » 
2 Oui, exactement, l’Ange du 24 avril 1993 est celui d’Apocalypse 19 et cet ange est la manifestation du 
Seigneur Jésus-Christ. La bonne compréhension est que cet ange est avec le prophète comme ce fut le cas de 
Moïse, de William Branham et de bien d’autres prophètes. Il peut être loin d’eux, tout près d’eux ou par 
moment, s’établir en eux corporellement s’il y a lieu, pour un but précis. Le plus important est de savoir à quel 
moment c’est l’ange et à quel moment c’est le frère ! À quel moment ce sont deux personnes distinctes et à 
quel moment c’est la même personne! Et dans le ministère de la restitution, à quel moment c’est la dispensation 
de lion, la dispensation de veau, la dispensation d’aigle ou la dispensation d’homme ? C’est exactement ce que 
le prophète Ézéchiel a vu au bord du fleuve Kébar !  [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
3 La deuxième question est : « Frère Philippe, comment pouvons-nous expliquer le fait que le Message est sur 
des sites internet alors que l’internet n’est pas une bonne chose? » D’abord, j’ai dit que le Message n’avait 
pas de restriction ! Tout le monde a le droit de Le recevoir comme Pilate et Hérode et d’en faire ce qu’il veut, 
selon qu’il est conduit ! Et quelqu’un du Cri de minuit ne va pas sur internet comme va le reste du monde! 
Nous sommes dans le monde mais nous ne sommes pas du monde! Et je vous informe que l’Europe, à 
commencer par la France, est à la recherche de mesures de restriction vis-à-vis de l’internet. Cela nous sert de 
téléphone et de boîte postale, il y a des centaines de personnes qui croient au Cri de minuit à travers le monde 
entier et c’est par cela qu’elles reçoivent les prédications au même moment que ceux qui sont ici! [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
4 La troisième question est: « Frère Philippe, si un homme nous demande de la boisson alcoolisée pour la dot 
de notre fiancée, est-ce que nous pouvons donner cela ? » Frères, la Bible dit de rendre à César ce qui est à 
César et à Dieu ce qui est à Dieu ! Et tout homme a le droit de demander ce qu’il veut pour la dot de sa fille et 
c’est ce que vous devez donner! Quand Saül a demandé cent prépuces d’hommes pour la dot de sa fille Mical, 
David n’a pas donné cela en argent ! Et à propos de la boisson alcoolisée, j’en parlerai tout à l’heure. 
5 La quatrième question est: « Frère Philippe, j’ai encore de multiples songes, que dois-je faire ? ». Bien ! Si 
vous venez de croire, il est possible que cela prenne un peu de temps pour disparaître ! Seulement, quand vous 
avez cru, vous avez certes brûlé tous les documents d’églises et de théologie mais vous avez encore en vous 
ce que vous avez appris de ces livres et de ces pasteurs et prophètes! Cela est dans votre pensée comme un 
piège mais n’en faites pas mention! Et les catholiques, les protestants, les évangéliques et les branhamistes 
sont encore autour de nous, même dans les mêmes maisons que nous. Je vais lire Exode 23 et Juges 2.   Juges 
2 :3 dit : «Et aussi j'ai dit: Je ne les chasserai pas de devant vous, ils seront à vos côtés, et leurs dieux vous 
seront en piège». Vous voyez, eux-mêmes, leurs dieux, leurs saint-esprits, leurs bibles, leurs livres et leurs 
pratiques vous seront en piège! Ils vont vous inviter à prier, ils vont vous dire: «Que dieu vous bénisse !». Et 
aussi longtemps que nous serons sur la terre, ils seront toujours à côté de nous et ils seront des pièges pour 
nous. Et aussi vous ne devez pas garder les anciennes pratiques! Quand vous étiez dans ces églises, si vous 
aviez des songes qui avaient toujours leurs accomplissements, des règles de jeûne et prières, si vous priiez 
chaque jour à telle heure ou de telle heure à telle heure chaque nuit, arrêtez tout cela! Ce sont des pratiques 
occultes et divinatoires ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
6 Maintenant, si vous voyez un songe et que vous ne l’avez pas oublié, prêtez attention à cela! Si par exemple 
cela se termine par une pollution, ne le rejetez pas du coup parce que le péché ou le démon peut y être identifié. 
Il peut s’agir d’un péché lointain, même d’avant le baptême dont le démon est encore présent. Dans ce cas, 
vous le reconfesserez ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
7 Une cinquième question qui m’a été posée par le Frère Rodrigue d’Akradjo. Il a dit: « Frère Philippe, peut-
on dire qu’il y a eu une intimité entre le Seigneur  Jésus-Christ et Marie de Magdala ? » Non! Je pense que 
c’est non, au sens littéral! Mais le Seigneur Jésus-Christ était la manifestation du Dieu invisible sur la terre et 
Marie de Magdala était d’une part la manifestation d’Israël sortie d’Égypte et d’autre part la manifestation 
future de l’Église des nations, et pour laquelle Église, le Seigneur Jésus-Christ à travers les sept âges de l’Église 
viendrait vaincre les sept manifestations de Satan! Le Seigneur Jésus-Christ se manifesterait à travers les sept 
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anges qui sont les sept Esprits de Dieu qui vont agir à travers les sept âges de l’Église. Les sept Esprits de Dieu 
sont le Seigneur Jésus-Christ Lui-même. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Au premier âge avec Paul, un 
démon sort de Marie de Magdala! Au deuxième âge avec Irenée, un démon sort de Marie de Magdala! Au 
troisième âge avec Saint Martin de Tours, un démon sort de Marie de Magdala! Au quatrième âge avec 
Colomban, un démon sort! Au cinquième âge avec Luther, un démon sort! Au sixième âge avec John Wesley, 
un démon sort! Et enfin au septième âge avec William Branham, le dernier démon sort d’elle selon Marc 16:9 
! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].   Et après cela, comme Naaman, il faut qu’elle soit purifiée, blanchie et 
affinée pour sortir à la rencontre de l’Époux comme l’indique Matthieu 25:6! Vous voyez ? 
8 Israël a accompli sept étapes et sept stades avec Moïse mais Josué est venu juste avec son baptême pour la 
restitution! En second lieu, sept autres étapes avec les prophètes jusqu’à Jean-Baptiste. En troisième lieu, sept 
autres étapes avec l’Église des nations! Et Marie de Magdala en est la pure et parfaite manifestation physique! 
Vous avez l’impression que ce sont trois choses différentes ! Vous voyez ?  Si l’église catholique était 
spirituelle, c’est Marie de Magdala qu’elle magnifierait à la place de Marie, la mère de Jésus ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].   
9 Maintenant la sixième question : « Frère Philippe, avons-nous une conduite à tenir par rapport aux coiffures 
? » Je n’ai pas de doctrine particulière là-dessus mais ce n’est pas bien que le rasoir passe sur votre tête mais 
les ciseaux et les tondeuses, d'accord. Aussi, les Sœurs peuvent se tresser avec leurs cheveux naturels. 1 
Timothée 2 parle des faux cheveux qui sont un signe de prostitution ; se parer, c’est mettre quelque chose sur 
soi à l’exemple des habits que nous portons. Ce que Dieu demande à nos sœurs, c'est que leurs cheveux 
recouvrent leur tête jusque sur les épaules, le reste, elles sont libres de les couper ou de les garder. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
10 Une autre question: « Frère Philippe, qui est-ce qui peut être l’auteur du livre des Hébreux, Paul, Apollos 
ou quelqu’un d’autre ? » 
J’ai dit que l’auteur du livre des Hébreux était Paul. Un théologien peut parler de style, de ceux qui sont salués 
mais je vous dis que c’est Paul! Nous y voyons même des doctrines donc ce ne peut être que Paul ! Apollos 
était disciple de Jean-Baptiste mais quand il a cru en Paul, il est devenu un disciple de Paul, et au même titre 
que Timothée, Tite et Sylvain. C’est donc un Éphésien, et il ne peut donc pas écrire selon Kc.57 ! [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
11 Encore une autre question: « Frère Philippe, dans la prédication sur les sept montagnes, que signifie: «Le 
Message et l’huile puis l’huile» ? ». L’huile, c’est le Saint-Esprit et c’est par le Saint-Esprit que vous pouvez 
prêcher et être dans l’esprit du Message mais il y a un baptême du Saint-Esprit à venir! Vous voyez? Le 
Seigneur Jésus-Christ pouvait souffler sur ses disciples disant: Recevez l’Esprit Saint ! Une forme de 
consécration et il les envoyait prêcher mais il y avait un baptême du Saint-Esprit à venir! [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen! »]. 
12 Bien ! Encore une autre question: « Frère Philippe en dehors du samedi nuit où un homme ne doit pas 
approcher sa propre femme, y a-t-il une autre conduite ? » Bien ! Je pense que la bonne période où tout 
homme doit approcher sa compagne, c’est le 13ème, 14ème et 15ème jour de sa menstruation! Tout le reste, c’est 
par faiblesse bien que cela ne nécessite pas une confession! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
13 Bien ! J’aime trop mes disciples pour les entrainer dans la politique ou dans un réseau d’argent! Un loup 
peut le faire mais moi, jamais ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Un fidèle, d'accord, mais un serviteur de 
Dieu ne peut jamais se mêler ou entraîner ses fidèles dans des réseaux d’argent. Ce que je n’ai pas fait quand 
je n’avais rien, ce n’est pas aujourd’hui que je le ferai! Vous voyez ? Entraîner mes disciples dans un réseau 
d’argent, je ne peux pas faire cela. J’ai dépassé ces choses ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
14 Bien ! Maintenant je tire ma prédication d’Apocalypse 11 pour parler des signes annonciateurs de la venue 
d’Élie et Moïse. Mais je désire d’abord lire un passage dans Kc.50. Je lis cela : « Des milliers d'homosexuels 
se préparent à défiler ce vendredi 10 Novembre 2006 à Jérusalem… Le Procureur général de l'État d'Israël, 
Menahem Mazouz, a autorisé ce défilé dimanche soir «afin que les principes de la liberté d'expression soit 
respectés». «C'est une victoire pour la démocratie israélienne et la tolérance», ont aussitôt clamé les 
représentants de la Jérusalem Open House, organisation des lesbiennes et homosexuels israéliens. «Nous 
sommes déterminés à agir pour que cette marche ait lieu. Elle ne sera pas provocante. Il n'y aura ni chars 
carnavalesques ni hommes nus, et cela ne se passera pas dans le voisinage d'églises, synagogues ou 
mosquées», a indiqué à l'AFP la présidente des lesbiennes, Elena Canetti. «Nous allons mobiliser plus de 
douze mille policiers ce vendredi à Jérusalem pour assurer la sécurité des participants à cette marche 
d'homosexuels», a déclaré à la radio militaire le commandant en chef de la police israélienne Moshé Karadi. 
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Il y a quelques mois, durant les préparatifs de la marche, le grand rabbin sépharade d'Israël, Moshé Amar, 
avait adressé une lettre au pape Benoît XVI pour lui demander son soutien contre cette marche. 
Ces derniers mois, des tracts ont été distribués à Jérusalem, promettant une prime de 4.500 dollars à toute 
personne qui tuera un sodomite. En 2005, lors du quatrième défilé homosexuel à Jérusalem, un Juif ultra-
orthodoxe fanatique avait poignardé trois participants et avait été condamné à douze ans de prison ferme. 
Paradoxalement, la «Gay Pride», les défilés d’homosexuels et lesbiennes se déroulent pourtant chaque année 
à Tel-Aviv sans incident, dans une ambiance de  kermesse. Israël a légalisé l'homosexualité en 1988, et les 
droits des couples homosexuels sont reconnus par les tribunaux israéliens»… Amen !  [Kc.50v2-3] 
15 Ce sont là les signes annonciateurs d’Élie et Moïse. Le Seigneur Jésus-Christ pouvait dire aux 144000 
d’Apocalypse 7: «Quand vous verrez les homosexuels et  lesbiennes défiler dans les rues de Jérusalem, sachez 
que votre rédemption est proche car il faut que ce lieu devienne d’abord Sodome ! Quand vous verrez les 
dieux catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes venir se recueillir à Jérusalem, sachez que votre 
rédemption est proche car il faut que ce lieu devienne d’abord Égypte!». Vous voyez ? 
16 Plusieurs sujets de prédication sont contenus dans ce texte mais je désire m’en tenir pour ce soir à une 
phrase que je vais relire: «Il y a quelques mois, durant les préparatifs de la marche, le grand rabbin sépharade 
d'Israël, Moshé Amar, avait adressé une lettre au pape Benoît XVI pour lui demander son soutien contre cette 
marche ». Je veux parler du sujet: Les signes de Sa venue. Vous voyez? 
17 Comme chaque année, depuis même avant 1988, en ce novembre 2006, des milliers de Juifs étaient 
troublés à cause de ce défilé d’homosexuels et de lesbiennes sur la terre dite sainte! Pas n’importe quelle ville 
mais la ville historique du christianisme! Et parmi ces Juifs qui étaient troublés, le grand rabbin sépharade 
d’Israël ! 
18 Jérusalem, c’est la cité de David, c’est la patrie terrestre des prophètes et du Christ! Jérusalem n’était pas 
digne d’un si grand mal! Je puis m’imaginer ce grand rabbin troublé et tourmenté! Il ne pouvait pas accepter 
que ces démons déambulent çà et là, balançant les bras en avant, s’entortillant comme cela! Jérusalem n’en 
était pas digne ! 
19 Frères, il y a cinquante ans personne ne pouvait s’imaginer que ces agneaux qui rentraient dans cette vieille 
patrie pouvaient tolérer cela sur leur terre! Regardez Israël, Regardez ces juifs, tout était spirituel et le plus 
vieux drapeau du monde, frappé de l’étoile de David flottait à nouveau ! Tout chrétien, où qu’il soit, était dans 
la joie ! Vous voyez ? Israël dont la Bible parle était à nouveau debout! Et ce 14 mai 1948, quand David Ben 
Gourion déclarait la naissance de l’Etat d’Israël disant qu’Israël allait être «fondé sur la liberté, la justice et la 
paix selon l’Idéal des prophètes d’Israël », il ne savait pas que cette nation serait Sodome, lieu d’exhibition 
des homosexuels et lesbiennes de la terre. Il ne savait pas que cette nation serait Égypte : le  lieu de pèlerinage 
de tous les dieux des églises de la terre ! Vous voyez ? 
20 Plus les bombes palestiniennes tombent sur eux plus ils deviennent mauvais. Ni la déportation, ni la Shoah 
et les camps de concentration ne les ont changés! C’est pourquoi Dieu leur envoie à la fois les deux plus grands 
prophètes qui voient continuellement la face de Dieu! Car les Juifs croient aux prophètes. Et il fut dit : «Oh 
Dieu! Laisse les palestiniens, ne nous tourmente plus avec les arabes... si d’entre tes saints prophètes, 
quelqu’un va leur parler, ils croiront ». Dieu a dit: «Ok ! Non seulement Moïse mais je leur enverrai aussi 
Élie !». Et toutes les créatures qui sont dans le Ciel, et sur la terre, et au-dessous de la terre, et sur la mer, et 
toutes les choses qui y sont, crièrent à haute voix disant : «À Celui qui est assis sur le trône et à l'Agneau, la 
bénédiction, et l'honneur, et la gloire, et la force, aux siècles des siècles!». Et ils tombèrent sur leur face et 
adorèrent! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
21 Bien ! Revenons un peu en arrière, à l’annonce de ce défilé ! D’abord c’était un sacrilège ! Même les fils 
du diable se sont élevés contre cela puis peu à peu ils ont commencé à s’habituer et à tolérer cela. Mais quand 
il ne restera que des fils de Dieu contre cela, Dieu enverra Élie et Moïse ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].   
22 Vous voyez ? Ce grand rabbin d’Israël ne pouvait pas compter sur ces grands politiciens Juifs ! Lors des 
élections israéliennes, combien de candidats disent que s’ils sont élus, il n’y aura plus de défilé d’homosexuels 
et de lesbiennes à Jérusalem ? Combien ? Il n’y en a pas ! Ils parlent plutôt de comment ils vont écraser les 
palestiniens afin que les bals, carnavals, kermesses, les défilés d’homosexuels et lesbiennes puissent se 
dérouler en paix! Et que les touristes catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes soient sécurisés. 
Un tel se lève avec tel projet. Tel autre se lève avec un autre projet, ainsi de suite. Mais jamais pour la sainteté 
d’Israël. Ils veulent ressembler aux nations, aux nations, aux nations ainsi de suite. Vous voyez ?  
23 Regardez comment Ariel Sharon, le plus redoutable adversaire des palestiniens, est plongé dans un coma 
depuis deux ans ! Il est mort quoique vivant ! Et si vous n’êtes pas dans la révélation, vous vous réjouirez en 
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entendant que les soldats israéliens ont tué tel et tel nombre d’activistes palestiniens! Frères, rappelez-vous 
que ce n’est pas les palestiniens qui tueront Élie et Moïse mais les Juifs! Je suis de cœur avec Israël et je ne 
supporte pas les palestiniens mais je crois que ces activistes palestiniens sont des serviteurs de Dieu pour 
apaiser la colère de Dieu ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
24 Ce grand rabbin ne pouvait pas compter sur les dirigeants israéliens c’est pourquoi il promenait sa pensée 
ailleurs, à la recherche d’un secours! Mais nous savons que le Secours de Dieu, c’est le prophète vivant ! [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!]. Ce rabbin ne savait à qui s’adresser, des noms d’illustres rois et présidents lui 
passaient par la tête! Les noms des grandes institutions internationales telles que l’ONU, l’Union Européenne, 
l’Union Africaine lui passaient par la tête ! Des noms de grandes églises et de grandes fédérations d’églises 
lui passaient par la tête ! Des noms d’influents révérends et grands présidents d’églises lui passaient par la 
tête! Les noms comme Tommy Osborn, Billy Graham, Morris Cerullo, Reinard Bonnké, Benny Hinn... lui 
passaient par la tête ! Les noms de tous ceux qui jeûnent et prient pour Israël lui passaient par la tête ! Ce grand 
rabbin se disait : Si leur Maître Jésus-Christ a pu chasser de simples vendeurs du temple, combien se lèveront-
ils quand ils apprendront que la ville de leur Maître est prise d’assaut par des homosexuels et lesbiennes venus 
du monde entier ? Il tournait sur lui-même et soudain le nom du pape… Amen ! Il a dû crier: gloire à Dieu! «Le 
très saint père, le prince des apôtres, le vicariv’s filii dei!». Amen ! Il était très content.  
25 Ce grand rabbin pouvait formuler et reformuler sa lettre au nom du rabbinat juif avec les plus nobles termes 
et le plus grand respect digne de la papauté et ensuite il a délégué un émissaire spécial pour aller remettre cette 
lettre à sa sainteté le pape Benoît XVI en main propre! Il adressa cette lettre non seulement au pape mais aussi 
à plusieurs grandes personnalités tant politiques que religieuses mais la marche eut lieu avec une ambiance de 
carnaval et de kermesse! Frères, c’était une chose abominable qui se préparait et le pape et tout le monde 
religieux n’avaient pas besoin d’une lettre de la part du grand rabbin pour réagir! 
26 Mais ils ne pouvaient pas réagir parce que la même chose se passe dans chaque nation chaque année ; et ils 
appellent cela concours de beauté, miss tel et tel pays mais en réalité des défilés de jeunes prostituées!  [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. Et  maintenant, il y en a de toutes sortes : miss internet, miss ceci, miss cela ! 
Et les pasteurs assistent à cela à la télé! Des jeunes filles déambulant en caleçon devant des hommes aux yeux 
pleins d’adultère! Je ne pense pas que ce soit mauvais de rechercher la plus belle fille d’un pays mais le tout 
premier critère c’est la vir-gi-ni-té ! Elle doit être vierge! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »] Vous voyez? 
Faire défiler des prostituées et des jeunes mamans en caleçon, c’est une abomination! Certaines d’entre elles 
étant des immorales, des lesbiennes et des sodomites! C’est la même chose que les défilés d’homosexuels et 
de lesbiennes! 
27 Le monde entier pouvait empêcher ce défilé d’homosexuels et de lesbiennes mais il ne le fera pas ! Puisqu’il 
est  lui-même corrompu et adonné aux choses semblables ! Les Etats-Unis pouvaient bien l’empêcher, le 
Vatican qui ne peut pas accepter une telle chose sur sa terre du Vatican pouvait bien l’empêcher, le conseil 
mondial des églises pouvait bien l’empêcher, les milliers de milliers de fédérations et d’associations d’églises 
pouvaient bien l’empêcher mais ils ne l’ont pas fait ! Mais pourquoi ils ne l’ont pas fait ? C’est ce que ce grand 
rabbin ne comprenait pas ! Avant de se tourner vers les chrétiens, il devait se demander combien de chrétiens 
du monde entier demandent la libération ou apportent leur soutien à ce Juif orthodoxe qui a été condamné à 
douze ans de prison ferme pour avoir tué un homosexuel à Jérusalem ! 
28 Dans un pays comme le nôtre, l’éducation civique et morale devrait être la principale matière à l’école et 
chaque élève saurait que la virginité est son premier et divin diplôme et symbole de sa moralité. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen! »]. Vous pouvez voir des élèves tristes ou pleurant à haute voix parce qu’ils ont 
échoué à un examen ou concours qu’ils ont l’occasion d’obtenir l’année suivante ! Mais combien d’entre eux 
ont-ils pleuré ainsi parce qu’ils ont perdu la virginité qu’ils ne retrouveront jamais ? Vous voyez ? 
29 Avant que ce rabbin n’adresse des lettres aux gens, il devait voir non pas leur influence ou leur poids 
politique mais leur moralité dans leur propre pays! Vous voyez? Je suis souvent poussé à parler de ces choses 
parce que je suis envoyé comme messager des dix vierges de Matthieu 25:6 ! Chaque messager agit selon la 
dispensation de son Esprit ! C’est ainsi que les messagers d’Apocalypse 11 ont été identifiés comme étant Élie 
et Moïse. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
30 Bien ! Prenons Apocalypse 11! Je vais lire cela : « …Ceux-ci sont les deux oliviers et les deux lampes qui 
se tiennent devant le Seigneur de la terre. Et si quelqu'un veut leur nuire, le feu sort de leur bouche et dévore 
leurs ennemis ; et si quelqu'un veut leur nuire, il faut qu'il soit ainsi mis à mort. Ceux-ci ont le pouvoir de 
fermer le ciel, afin qu'il ne tombe point de pluie durant les jours de leur prophétie ; et ils ont pouvoir sur les 
eaux pour les changer en sang, et pour frapper la terre de toutes sortes de plaies, toutes les fois qu'ils le 
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voudront. ». Amen ! D’abord Élie puis Moïse sont identifiés à travers ces deux prophètes ! Or nous voyons 
aujourd’hui des fils du diable s’élever pour dire: «Vous pouvez boire parce que Jésus a bu!». Mais savent-ils 
que le Seigneur Jésus-Christ est le Dieu des esprits des prophètes et que l’Esprit de Dieu qui agit en cette heure 
est toujours l’Esprit d’Élie qui prépare le retour du Seigneur Jésus-Christ? Vous voyez ? 
31 Si quelqu’un est possédé d’un démon d’alcool et qu’il veut boire, qu’il boive mais qu’il ne dise pas: «Jésus 
a bu ou a transformé l’eau en vin». Dans l’Ancien Testament, il a été dit d’un homme du nom de Jean-
Baptiste: «…il sera grand devant le *Seigneur, et il ne boira ni vin ni cervoise; et il sera rempli de l'Esprit 
Saint déjà dès le ventre de sa mère… Et il ira devant Lui dans l'Esprit et la puissance d'Élie». [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. C’est donc  normal que Jean-Baptiste et ses disciples ne boivent pas même si un 
fils du diable venait leur prouver qu’on peut boire comme Noé et Jésus-Christ. Il a été dit aussi à William 
Branham: «Ne fume jamais, ne bois jamais, et ne souille jamais ton corps avec les femmes. Tu auras une œuvre 
à accomplir quand tu seras âgé». [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Or le septième ange, l’Esprit de l’âge 
de Laodicée est l’Esprit d’Élie préparant le retour du Seigneur Jésus ! Et l’Esprit d’Élie n’est ni un esprit de 
sexe, ni un esprit d’alcool mais l’Esprit de Sainteté en vue de l’enlèvement comme Hénoc qui était l’Élie 
d’avant le déluge et qui  a été enlevé comme Élie le Thishbite qui a été enlevé et comme Élie d’Apocalypse 
11 qui sera enlevé ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. L’Esprit d’Élie est l’Esprit de l’enlèvement et donc 
l’Esprit de Dieu qui prépare l’Épouse à l’enlèvement ne peut être que l’Esprit d’Élie et l’Esprit d’Élie ne boit 
pas ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.5v22] [Kc.77v6]  
32 C’est l’Esprit d’Élie qui agit donc aujourd’hui et ce sera toujours l’Esprit d’Élie jusqu’à ce que le Seigneur 
Jésus-Christ vienne! Hénoc et ses disciples n’ont pas bu ! Élie le Thishbite et ses disciples n’ont pas bu ! Jean-
Baptiste et ses disciples n’ont pas bu ! William Branham et ses disciples n’ont pas bu parce que c’est toujours 
l’Esprit d’Élie! Et dans Genèse 18, quand Abraham offrit ce festin, la Bible ne dit pas qu’ils mangèrent et 
burent mais: « …ils mangèrent.»  ! Il n’y a point de confusion en Dieu ! Genèse 18:6-8 dit: «Et Abraham alla 
en hâte dans la tente vers Sara et dit: Prends vite trois mesures de fleur de farine, pétris, et fais des gâteaux. 
Et Abraham courut au troupeau, et prit un veau tendre et bon, et le donna à un jeune homme qui se hâta de 
l'apprêter. Et il prit de la crème et du lait, et le veau qu'il avait apprêté, et il le mit devant eux, et il se tint 
auprès d'eux sous l'arbre, et ils mangèrent.». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. De même, au festin que Lot 
offrit aux deux anges à Sodome, la Bible ne dit pas qu’ils mangèrent et burent mais ils mangèrent! Pourquoi ? 
Parce que les deux anges étaient Élie et Moïse ! Vous voyez ? Regardez les pentecôtistes et les évangéliques, 
bien qu’ils n’aient aucune notion de ces choses, ils ne boivent pas mais ce sont des espèces de branhamistes 
qui enseignent de telles choses, eux qui se réclament de l’Esprit d’Élie! C’est misérable! 
33 Chaque prophète et sa génération agissent selon les caractéristiques de l’Esprit de Dieu qui agit dans cette 
génération! Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
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KACOU 79: REFUS DE VISA ET INTERDICTION DE VOYAGER 
(Prêché le jeudi soir 04 septembre 2008 à Anyama, près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 

  
1 Quand j’ai appris que mon dossier de demande de visa avait été transféré en Belgique pour être examiné par 
les autorités belges, je m’attendais à tout et voyant que cela mettait beaucoup de temps, je commençais à 
comprendre! Je ne suis pas un politicien et je n’ai jamais eu affaire à qui que ce soit et d’où vient qu’on 
transmette mon dossier de demande de visa en Europe ?  Or, on n’a jamais appris que le visa a été refusé à un 
pasteur. 
2 Par la suite, j’ai reçu un appel de la Belgique me disant que le visa m’avait été refusé! Et que c’est Abidjan 
qui était habilité à m’indiquer la cause ! J’ai dit en mon cœur: Qu’il en soit ainsi mais il n’appartient pas à des 
fumeurs de cigarettes de dire que je suis un vrai ou un faux prophète! Ceux qui vous ont établis ont déjà dit 
que je suis un faux prophète et je sais que vous ne direz pas le contraire! Seulement, puissent la Côte d’Ivoire, 
ses églises et tous les habitants de la terre m’aimer avant de me tuer! Qu’ils me refusent mille fois le visa, cela 
n’enlèvera rien à ce que je suis ou à ce que je veux dire! J’aurais plutôt peur de celui qui tient les clés du 
Royaume des Cieux et qui peut délivrer le visa du Ciel! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
3 La vision dit qu’il y avait des hommes et des femmes, petits et grands, blancs et noirs, des hommes de toutes 
les races de la  terre criant à haute voix: « Gloire soit à notre Dieu! gloire soit à notre Dieu! ». Et des foules 
venaient de partout. Et le cavalier s’avançait et la multitude le suivait. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. J’ai 
achevé ma mission en Vainqueur dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde avant même que je ne 
la commence sur la terre! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  Donc je ne suis pas distrait ! Ils voulaient se 
renvoyer la responsabilité du refus! Mais avant la fondation du monde, Dieu savait que vous feriez cela ! 
4 Et nous connaissons ce jeu d’Hérode et Pilate ! Ils ont essayé de se laver les mains en transmettant le dossier 
par-ci par-là! Quand bien même on m’avait déjà informé secrètement de la Belgique, ceux de la Côte d’Ivoire 
ne m’ont pas appelé et quand j’y suis allé, on voulait me dire de revenir un autre jour comme s’ils n’étaient 
pas prêts! Vous voyez ? Est-ce qu’ils transfèrent les dossiers des prêtres et pasteurs pour être examinés en 
Belgique? Vous transférez le dossier du président du conseil des églises protestantes et évangéliques de Côte 
d’Ivoire en Belgique ? Soumah Yadi, le président des intercesseurs de Côte d’Ivoire, à peine sorti de prison, 
s’est rendu en Israël mais est-ce que vous avez transféré son dossier pour être examiné en Israël ? Pour l’heure, 
je n’ai jamais comparu devant un tribunal ! Je n’ai jamais été en prison ! Et en plus je suis un homme de Dieu 
et vous transférez mon dossier par-ci par-là ! 
5 Et le rapport indiquait que je n’aurais jamais de visa! Vous voyez ? Si je disais que j’y vais en tant que 
visiteur comme je l’ai indiqué pour la Belgique, je serais pour eux un visiteur dangereux! Si je disais que j’y 
allais simplement me reposer comme je l’ai dit pour la Suisse, ils ne l’accepteraient pas parce qu’il s’agit du 
prophète Kacou Philippe! Si je disais que j’allais en tant que touriste, ils ne l’accepteraient pas ! Peu importe 
ce que je dirais, ils ne l’accepteraient pas ! Ils ont une idée arrêtée, ils ne veulent rien comprendre ! Dieu savait 
qu’ils feraient cela ! Et il faut qu’ils fassent cela pour augmenter mes droits de condamnation sur eux devant 
Dieu! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
6 Et j’étais étonné de voir dans mon dossier, les motifs du refus de mon visa. Il était écrit: « Vous êtes signalé 
aux fins de non-admission » et encore, il était écrit: « Vous êtes considéré comme pouvant compromettre 
l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales de l’une des parties contractantes ! ».  
Vous voyez ? Et ils m'ont demandé de prendre un avocat en Belgique si je ne suis pas d'accord avec leur 
décision. Vous voyez ? Comment un homme de Dieu peut-il être considéré comme pouvant compromettre 
l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales entre des pays alors que tous les pasteurs, 
prophètes truands, marchands du temple y vont librement ? Et plusieurs d’entre eux ont des passeports 
diplomatiques !  
7 Et on me dit: Vous êtes considéré par votre pays comme pouvant compromettre l’ordre public, la sécurité 
nationale et les relations internationales. Exactement comme Achab et Jézabel l’auraient dit à Élie! Comme 
Hérode et Hérodias l’auraient dit à Jean-Baptiste ! Comme Hérode et Pilate l’auraient dit au Seigneur Jésus ! 
Et comme on l’aurait dit à chaque prophète de la Bible. Comme on l’aurait dit à Paul ! Qu’est-ce que c’est ? 
C’est l’histoire qui se répète. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
8 Si le prophète Élie le Tischbite demandait un visa pour se rendre en France, la France allait demander à 
Israël et au sanhédrin juif si le nommé Élie était digne d’un visa pour la France ? Et son dossier serait transféré 
en France pour être examiné. Et Israël se frotterait les mains disant: « Eh bien te voilà entre nos mains ! ».  Et 
la France dirait à Élie: « Eh bien monsieur le prophète, vous êtes signalé par votre pays aux fins de non-
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admission de visa, c’est-à-dire que vous n’êtes pas le genre de personne à qui on doit délivrer un visa et 
encore vous êtes considéré par votre pays comme pouvant compromettre l’ordre public, la sécurité nationale 
et les relations internationales entre la Côte d’Ivoire et nous ! ». Vous voyez? Alors que les principaux 
sacrificateurs et les prophètes de Baal avaient pour la plupart des passeports diplomatiques !  
9 Et j’ai appris de façon sécrète que de toute ma vie, je n’aurai jamais de visa pour voyager et aller dans 
n’importe quel pays dans le monde. C’est une décision des églises et du gouvernement de Côte d’Ivoire et cela 
ne changera jamais. De toute ma vie, je n’obtiendrai jamais de visa. Mais je sais que si je suis un vrai prophète 
venu de Dieu, le Message que Dieu m’a donné ira jusqu’aux extrémités de la terre. Je ne sais pas comment 
mais Dieu le sait et Dieu fera en sorte que ce Message atteigne les extrémités de la terre. [Ndr: L’assemblée 
dit: Amen!]. 
10 Depuis Abel, chaque prophète de la Bible a été identifié à Christ et tout prophète que Dieu enverra sur la 
terre sera identifié à Christ ! Prenez la Bible et montrez-moi un seul prophète qui ne fut pas signalé aux fins 
de non-admission de visa ! Montrez-moi un seul prophète qui ne fut pas considéré comme pouvant 
compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales ! Comment Israël peut-il 
rendre bon témoignage de Jérémie, Aggée, Zacharie, Sophonie et Habacuc? Comment Babylone peut-il rendre 
bon témoignage de Daniel si Dieu ne lui avait pas imposé cela ?  Comment Israël peut-il rendre bon 
témoignage d’un vrai prophète ? Jésus pouvait s’écrier: Jérusalem, Jérusalem qui tue les prophètes ! Lequel 
des prophètes Israël a-t-il honoré de son vivant? Est-il possible qu’un vrai prophète vivant soit honoré par sa 
nation? Et si Israël a agi ainsi, est-ce une nation païenne qui fera le contraire? Non ! Mais contrairement à cela, 
les faux prophètes ont toujours été bien traités au point que même Jézabel et Achab voulaient les venger devant 
Élie !  
11 Bien ! Je vais lire maintenant Jérémie 26:23: «Il y avait aussi un homme qui prophétisait au Nom de 
l'Éternel, Urie, fils de Shemahia, de Kiriath-Jéarim ; et il prophétisait contre cette ville et contre ce pays, 
selon toutes les Paroles de Jérémie ; et le roi Jehoïakim, et tous ses hommes forts et tous les princes, 
entendirent ses Paroles, et le roi chercha à le faire mourir ; mais Urie l'apprit, et eut peur, et s'enfuit, et alla 
en Égypte. Et le roi Jehoïakim envoya des hommes en Égypte, Elnathan, fils d'Acbor, et des hommes avec lui, 
en Égypte ; et ils firent sortir d'Égypte Urie, et l'amenèrent au roi Jehoïakim, et il le frappa avec l'épée, et jeta 
son cadavre dans les sépulcres des fils du peuple». Amen ! Cela arriva au pauvre petit prophète Urie.  
12 Eh bien, un tel homme pouvait-il avoir un visa pour se rendre en Égypte ? Non ! Israël et ses nombreuses 
églises le signaleraient aux fins de non-admission de visa. Et quand les sacrificateurs sont arrivés là-bas, ils 
ont dit aux autorités égyptiennes: «Chers homologues égyptiens ! Nous venons de la part du roi. Nous ne 
voulons pas que les bonnes relations de longue date qui lient nos deux nations soient ternies par un seul 
homme! C’est une brebis galeuse ! Mais comme c’est notre fils, on n’y peut rien ! On fait avec ! Et nous 
sommes venus le chercher de la part du roi». Et les égyptiens livrèrent Urie aux sacrificateurs. Et ils l’ont pris 
comme un prisonnier et ils sont allés avec lui en Israël. 
13 Et un jour, quelqu’un en France qui a lu ou écouté le Message m’a écrit disant: «Excusez-moi, je ne sais 
pas si cela y est pour quelque chose mais je désire savoir tout juste si pendant les troubles en Côte d’Ivoire, 
vous n’avez pas reçu un coup de crosse de fusil sur la tête ?». Pour eux, comme Paul devant Agrippa et Festus, 
ce que je dis ne peut venir que de quelqu’un qui a un problème mental ! Mais comment mes paroles peuvent-
elles avoir un sens pour vous alors que je suis un vrai prophète ? [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
14 Et récemment je parlais sur une radio et j’ai dit: «Vous monsieur, vous avez un ministère d’Éphésiens 4:11 
comme un sacrificateur de l’Ancien Testament, ce que vous dites est tout juste bon pour votre assemblée! La 
Bible ne vous a pas annoncé donc vous n’avez pas le droit d’écrire un livre ou de propager vos 
révélations… Mais ce que moi le prophète Kacou Philippe je dis a la même valeur que ce que Ésaïe ou Moïse 
a dit et peut être ajouté à la Bible. Et même beaucoup plus important pour notre temps que ce que Ésaïe ou 
Moïse a dit… ». [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et pendant que je parlais, le journaliste ou quelqu’un a dit: 
«Désormais, nous aurons des psychiatres sur ce plateau ici parce qu’il y a des fous qui s’évadent des centres 
psychiatriques et deviennent des prophètes. ». Si donc un soi-disant docteur de la Parole dit cela, est-ce la Côte 
d’Ivoire ou la Belgique qui dira le contraire? Et ils disent que si l’on m’accorde le visa, je pourrais 
compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales entre des pays. En quoi 
compromettrai-je des relations internationales, moi qui suis un simple homme de Dieu? 
15 Bien ! Je vais lire un autre passage de Matthieu 8 parlant du Seigneur Jésus-Christ Lui-même... « Et voici, 
toute la ville sortit au-devant de Jésus ; et L'ayant vu, ils Le prièrent de se retirer de leur territoire. Et étant 
monté dans la nacelle, Il passa à l'autre rive, et vint dans sa propre ville». Vous voyez ? Il vint dans sa propre 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
ville ! Les gens disaient: Il dit qu’il est un vrai homme de Dieu, Il dit qu’Il est le Messie mais pourquoi les 
gens ont pu le chasser aussi facilement? Quelques-uns des disciples attendaient qu’Il appelle le feu du ciel 
comme Elie. Vous voyez? Or Il fut chassé afin qu’Il soit identifié à tous les prophètes ! Il a Lui-même été 
considéré comme pouvant compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales 
mais aujourd’hui, vous vous réclamez tous de Lui tout en rejetant celui qu’Il vous a envoyé selon sa promesse 
de Matthieu 23 :34-35 ! 
16 Chaque véritable prophète de Dieu sera identifié à Christ et les jours de sa prophétie seront identifiés aux 
jours de Christ et le roi ou président et la nation dans laquelle il prophétise seront identifiés à Israël et aux rois 
d’Israël ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. C’est pourquoi on pouvait voir le gouvernement Américain s’élever 
contre William Branham alors que même William Branham fraternisait avec toutes les églises de son temps y 
compris les catholiques. Il faut qu’il en soit ainsi et que les Ecritures ne soient point confondues. 
17 Là, ils m’ont donné la place qu’ils auraient donnée à Moïse, Jérémie, le Seigneur Jésus-Christ, Paul ou à 
l’un des prophètes de la Bible ! Par cet acte, ils ont eux-mêmes été identifiés à Israël et face au Cri de minuit, 
chaque nation de la terre sera identifiée à Israël! Leurs églises seront identifiées aux pharisiens, sadducéens, 
esséniens et hellénistes... et il faut que leurs unions, conseils et fédérations d’églises soient identifiés au 
sanhédrin juif ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
18 Et nous nous souvenons de Paul qui fut trainé devant les tribunaux. Trois fois, il fut battu de verge par les 
Juifs. Cinq fois, il reçut quarante coups moins un... Il n’y a pas un seul prophète de la Bible qui a été traité 
autrement! Et aussi longtemps que Dieu enverra des prophètes sur la terre, il en sera ainsi. Frères, vous auriez 
applaudi et jubilé si j’obtenais le visa et que je partais et revenais en paix comme Tommy Osborn, Morris 
Cerullo, Yonggi Cho, Ewald Frank... comme les Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir 
Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, 
Dante Gebel et tous les prophètes et présidents d’églises de ce pays !  
19 Mais la Bible ne dit-elle pas qu’il doit en être ainsi ?  Ne doit-il pas y avoir au moins un prophète vivant 
sur la terre qui doit être signalé aux fins de non-admission de visa ? Ne doit-il pas y avoir au moins un prophète 
qui doit être considéré comme pouvant compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les relations 
internationales alors que même les politiciens, des opposants politiques et des rebelles à des régimes en place 
ont le visa ? Ne doit-il pas y avoir un prophète qui doit être identifié aux prophètes de la Bible ? Mais malgré 
tout, celui-ci sera le plus important prophète de son pays, de son continent et de toute la terre pour sa 
génération ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
20 C’est le temps d’Élie et Dieu est ici. Et avant d’aller vers Israël, nous avons vu les deux colombes avec 
l’Ange du 24 avril 1993 descendant vers Abraham comme dans Genèse 18! Deux d’entre eux vont vers 
Sodome et Gomorrhe, c’est-à-dire Jérusalem et Tel Aviv qui sont les capitales des homosexuels et lesbiennes 
de toute la terre comme je l’ai dit! Maintenant, après moi, lorsqu’il s’élèvera Élie et Moïse en Israël, auront-
ils le visa pour aller partout dans le monde où ils veulent ? Non ! Les faux prophètes l’auront mais les vrais, 
Élie et Moïse, ne l’auront pas afin qu’ils soient identifiés à tous les prophètes que Dieu a envoyés sur la terre 
jusqu’à ce jour depuis Abel! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
21 Vous voyez ? Je ne désire ni votre aide ni votre subvention mais vous ruminez le mal contre moi. Un jour 
quelque part sur la terre, vous direz que vous êtes ceci ou cela ! Et l’on vous dira: «Ah, c’est chez vous que 
Dieu avait suscité un grand prophète du nom de Kacou Philippe ! ».  Vous aurez la tête baissée! Et vous vous 
souviendrez de tout le mal que vous êtes en train de faire non pas à moi mais au Dieu Tout-Puissant qui m’a 
envoyé. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Un jour, je serai un gain pour vous comme Jésus-Christ est un Gain 
pour Israël qui L’a crucifié ! Je serai beaucoup plus prophète pour vous quand ce sera trop tard ! Et la Belgique 
et la Suisse diront à leurs petits enfants qu’elles ont été trop légères dans cette décision ! Mais était-il possible 
qu’il en soit autrement ? Non, ce n’était pas possible. Il fallait qu’il en soit ainsi afin que je sois identifié à mes 
prédécesseurs ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Des frères ont désiré savoir si on pouvait prendre un avocat 
ou saisir la presse ? J’ai dit non ! Jamais ! Élie, Élisée, Jérémie, le Seigneur Jésus-Christ ou l’un des prophètes 
n’aurait jamais pris un avocat. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
22 Lisons maintenant Amos 7:10 pour terminer! «Alors Amatsia, sacrificateur de Béthel, envoya à Jéroboam, 
roi d'Israël, disant: Amos a conspiré contre toi au milieu de la maison d'Israël; le pays ne peut pas supporter 
toutes ses Paroles. Car ainsi dit Amos: Jéroboam mourra par l'épée, et Israël sera certainement transporté 
de dessus sa terre. Et Amatsia dit à Amos: Voyant, va-t'en; fuis au pays de Juda, et mange là du pain, et 
prophétise là, mais ne prophétise plus à Béthel, car c'est le sanctuaire du roi et la maison du royaume». Vous 
voyez ? Amos fut prié de quitter la ville pendant que les faux prophètes, les faux pasteurs, les faux docteurs et 
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les faux sacrificateurs comme Amatsia lui-même s’y exhibaient ! Mais des centaines d’années plus tard, le 
livre d’Amos était aux côtés des rouleaux de Moïse ! Ésaïe avait été combattu, considéré par son pays comme 
pouvant compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales, et a fini par être scié 
en morceaux mais huit cents ans plus tard, son livre était aux côtés des rouleaux de Moïse ! Et que celui qui a 
des oreilles pour entendre entende !  
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KACOU 80 : UN PROPHÈTE PARLE-T-IL POUR UN AUTRE PROPHÈTE? 

(Prêché le Jeudi soir 09 octobre 2008 à Anyama, près d’Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  

1 Que Dieu vous bénisse ! Vous avez la salutation de la Sœur Mireille de Belgique.  
2 Maintenant, compte tenu du fait que je n’aurai peut-être pas la possibilité de voyager, je désire que les frères 
qui œuvrent dans chaque nation viennent ici en Côte d’Ivoire pour leur baptême et consécration comme il est 
aussi dit que ceux qui croyaient descendaient vers Jean-Baptiste pour être baptisés dans le Jourdain. Et si 
quelqu’un veut venir ici, nous pensons que c’est pour le baptême et la consécration et pour sa foi en ce 
Message. Nous ne voulons pas de touristes et d’aventuriers ici.  Et je pense que les 24, 25 et 26 avril prochain 
seront bien choisis pour cela. Amen ! J'ai décidé donc que si quelqu'un croit réellement et désire être un porte-
flambeau du Message en Europe, en Amérique ou ailleurs en Afrique, il vienne en Côte d'Ivoire pour le 
baptême et la consécration! 
3 Il y a aussi un blanc qui m’a fait parvenir ses révélations pour savoir si ce qu’il a écrit était conforme aux 
Écritures. Et je lui ai répondu pour dire que cela ne pouvait pas être conforme aux Écritures car Matthieu 25:6 
dit que c’est du milieu de la nuit, du sein de l’Afrique noire qu’il s’élèverait ce seul Cri ! Et en tant que blanc, 
vous ne pouvez pas être quelque chose à moins d’être l’écho de ce Cri ! Toute vérité qui ne vient pas de l’Esprit 
de Dieu est un mensonge! La vérité, c’est la révélation qui vient de Dieu. Vous voyez ? 
4 Peut-il arriver que la connaissance des Écritures amène les hommes  à faire la différence entre la vérité et le 
mensonge, le vrai prophète et le faux prophète ? Non ! Car si cela était possible, Dieu n’enverrait pas de 
prophètes de génération en génération ! Un prophète, c’est comme le vent du désert! Vous savez d’où vient et 
où va tel et tel fleuve, vous savez quand viendra et finira telle saison de l’année mais vous ne savez pas quand 
viendra le prochain vent, d’où viendra-t-il, que fera-t-il et où ira-t-il ! Ainsi en est-il des prophètes messagers 
que Dieu envoie sur la terre. 
5 Tout humain qui prétend reconnaître un vrai ou un faux prophète si ce n’est par un autre prophète est un 
menteur ! Si ce n’est par un prophète, tout humain qui prétend faire la différence entre la vérité et le mensonge 
est un menteur ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
6 Très bien, maintenant j’ai ici des questions auxquelles je désire répondre. La première question est: « Frère 
Philippe, le temps du soir a pris fin lors de la descente de l’Ange du 24 avril 1993 et nous savons que tous 
ceux qui ont vécu à partir de 2002 sont sous la juridiction de Matthieu 25:6. Maintenant qu’arrivera-t-il à 
ceux qui sont morts entre 1965 et 2002 ? » La réponse est que tous ceux qui avaient cru et qui sont restés 
fidèles au Message de William Branham et qui sont morts dans l’attente et dans l’espérance du Cri de minuit 
sont sauvés ! Ceux-là attendaient l’interprétation de la langue inconnue du Sabino Canyon ou du caillou 
blanc conformément à la recommandation de William Branham dans le songe de Junior Jackson! C’est dans 
la brochure : Monsieur est-ce l’heure ? que je vais lire un peu… «…L'eau, en coulant, avait gravé des sortes 
de caractères sur ces pierres, et vous étiez là, en train d'interpréter ce qui était écrit sur ces pierres… nous 
nous tenions là, vous écoutant interpréter cette écriture mystérieuse qui se trouvait sur les pierres de cette 
montagne… Vous avez ensuite ramassé quelque chose qui se trouvait comme en l'air, quelque chose 
ressemblant à un levier… Comment vous l'avez fait, je ne sais pas. Mais vous avez frappé le sommet de cette 
montagne, l'avez coupé tout autour, et vous avez soulevé le capuchon. Il était en forme de pyramide. Et vous 
avez complètement détaché le sommet… et là-dessous se trouvait de la pierre blanche, du Granit; et vous avez 
dit:… Observez ceci ! ». [Kc.90v11] [Kc.91v3] [Kc.130v5] 
7 Et Junior Jackson dit que pendant que les prédicateurs regardaient cette pierre blanche, William Branham 
s’est glissé de côté et s’en est allé vers l'ouest. Et les prédicateurs ont commencé à aller chacun dans sa 
direction ; il dit que certains partirent dans cette direction, d'autres dans cette direction-là, et d'autres dans une 
autre direction. Et c’est ce qui s’est réellement passé après la mort de William Branham. Au lieu d’attendre 
l’interprétation de cette langue inconnue qui leur dirait ce que William Branham n’a pas dit touchant par 
exemple les bibles King James, Louis Segond et autres, ils sont partis. Et maintenant ils ont formé beaucoup 
de  « isme » comme vous le voyez. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.34v30] [Kc.41v24-25] [Kc.130v16] 
8 La deuxième question, semblable à la précédente, est: « Frère Philippe, qu’en est-il de quelqu’un qui meurt 
aujourd’hui sans avoir entendu parler du Cri de minuit? » La réponse est que cette personne ne peut pas aller 
dans l’enlèvement. S’il était un élu, il entendrait et accepterait le Cri de minuit avant sa mort. Au temps de 
Noé, tout le monde n’a pas vu ou entendu Noé prêcher et Dieu n’a pas été injuste quand Il a fait périr des gens 
injustement emprisonnés, les paralytiques, les aveugles, les malades et tous ceux qui étaient au loin et qui 
n’avaient pas la possibilité de venir dans l’arche ! Le fait de se plaire dans une église catholique, protestante, 
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évangélique, branhamiste, missions ou ministères c’est déjà un signe de fils du diable ! [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »].  
9 La troisième question est: « Frère Philippe, par rapport au transfert des esprits, un chrétien peut-il se vêtir 
d’habits déjà portés qui sont importés et vendus à petits prix ? » Ma révélation à ce sujet est: Non ! Je ne sais 
pas de qui viennent ces habits, je n’en sais rien mais la révélation est qu’un chrétien ne peut pas les porter ! 
Concernant les sacs et autres objets, je ne sais pas mais la révélation se rapportait uniquement  aux habits qui 
sont des choses en contact permanent avec le corps! S’il est possible que vous ne les portiez pas, ne les portez 
pas ! Mais un frère ou une sœur peut vous faire don d’un habit qu’il a déjà porté et vous pouvez les porter! 
Mais dans les friperies, il y a aussi des vêtements et objets jamais portés, des choses qui n’ont pas pu être 
vendues. Vous pouvez les porter, ce n’est pas de cela que je parle. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
10 Bien ! Le dimanche passé, j’ai été heureux de bénir le mariage du Frère Pégo et de la Sœur Maï ! C’est une 
merveilleuse sœur ! À vingt-trois ans, aucun homme ne l’a connue. Et cette année, j’ai béni aussi les mariages 
du pasteur Akobé et de l'apôtre Bitty ; la Sœur Rachel, épouse du pasteur Akobé était vierge à vingt-cinq ans 
bien que orpheline de père et de mère et la Sœur Pamela, épouse de l'apôtre Bitty était vierge à vingt-six ans ! 
La virginité est une gloire au-delà des diplômes scolaires et de la longue chevelure des branhamistes et par 
rapport à cela, toute mère est responsable devant Dieu vis-à-vis de sa fille ! [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »].  
11 Bien ! Avant de commencer, je voudrais faire remarquer que dans l’ancien temps, après l’étude d’une 
langue, le futur professeur de cette langue allait en stage au pays de cette langue. Le futur professeur d’anglais 
allait en stage en Angleterre, le futur professeur d’Allemand allait en stage en Allemagne, le futur professeur 
d’Espagnol allait en stage en Espagne, etc… Parce que, étudier simplement une langue étrangère dans votre 
pays ne peut pas vous faire parler cette langue ! Et même quelqu’un qui n’a jamais étudié cette langue mais 
qui séjourne dans le pays de cette langue la parlera mieux que vous qui l’avez étudiée à l’école et servira mieux 
d’interprète que vous! C’est l’un des mystères de la vision du 24 avril 1993 dans laquelle le messager de 
Matthieu 25:6 séjourne une éternité dans la présence de Dieu ! Il n’est donc pas comparable à ces milliers qui 
viennent des écoles pastorales et instituts bibliques sans stage ! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Bien ! J’en viens maintenant à mon sujet !... Je désire parler du sujet: Un prophète parle-t-il pour un autre 
prophète ? Nous savons qu’un prophète peut parler d’un autre prophète ou dire ce qu’un autre prophète sera 
mais un prophète parle-t-il pour un autre prophète ? Un prophète donne-t-il des règles ou des préceptes pour 
un autre prophète ? C’est de cela que je désire parler. 
13 Bien ! Remarquez que le service dans la tente d’assignation, le sacerdoce, les dîmes, tout ce qui s’appliquait 
à  l’œuvre de Dieu était l’affaire des fils de Lévi. Dieu avait établi cela par Moïse comme un statut perpétuel. 
De génération en génération cela avait été confié aux fils de Lévi ! D’entre les douze tribus d’Israël, Dieu 
s’était choisi la tribu de Lévi pour ce service! Ce sont les fils de Lévi qui portaient l’arche de l’Alliance devant 
Dieu ! Aucun homme d’entre les onze autres tribus n’en avait le droit ! Peu importe combien il était pieux, 
peu importe combien il était bon, il n’avait pas le droit de s’approcher du sacerdoce! Et dans 2 Chroniques 26, 
les sacrificateurs rappelèrent cela au roi Ozias qui n’était pas fils de Lévi et qui voulait brûler de l’encens à 
l’Éternel! Personne ne pouvait être sacrificateur à moins d’être premièrement un fils de Lévi selon le 
commandement de Dieu à Moïse! [Kc.57v26] [Kc.94v32] 
14 Or le ministère de prophète messager est un sacerdoce mais déjà le fait qu’il faut être fils de Levi pour être 
dans le sacerdoce ne concerne aucunement les prophètes messagers! Et juste après Moïse, Dieu suscita le 
prophète Josué, un éphraïmite ! Et le Seigneur Jésus-Christ Lui-même, le souverain sacrificateur Melchisédec, 
était de la tribu de Juda ! Vous voyez ? Quand Moïse disait qu’un sacrificateur doit s’habiller de telle et telle 
façon avec les ceintures, le pectoral, la tiare, l’Urim Thummim, l’éphod, les clochettes et autres ... il le disait 
pour sa génération et pour les générations à venir mais il ne le disait pas pour Ésaïe, Amos, Jérémie, Michée 
ou Aggée en tant que prophètes messagers! 
15 Et non seulement cela mais en tant que prophètes messagers, ils poseront des actes qui parleront à leur 
génération et aux générations futures! Des actes qui ne peuvent avoir de sens que pour les élus! Et c’est par 
cela que les élus en leur temps sauront qu’ils sont les prophètes messagers! Vous voyez ? La Bible dit : Tu ne 
tueras pas mais Élie peut égorger tranquillement quatre cents prophètes des nations ! Pourquoi cela ? Parce 
que ce n’est pas de lui que Exode 20 parle ! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »] . 
16 En tant que prophète, quand John Wesley épouse une veuve, quand Dieu dit à Osée d’aller prendre une 
prostituée pour femme, en tant que prophète messager, aucune loi dans le Ciel ou sur la terre ne lui interdisait 
cela ! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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17 Aucun verset de la Bible ne dit comment un prophète messager doit se comporter ! Sauf si ce verset dit 
expressément que quand le prophète de Matthieu 25:6 viendra, il fera cela! 
18 Quand Moïse répudie Sephora pour prendre l’éthiopienne alors que le mariage est une institution divine, 
aucune loi dans le Ciel ou sur la terre ne le condamnait ni même Matthieu 19:4-6. Et Jésus répondant, leur 
dit: « N'avez-vous pas lu que Celui qui les a faits, dès le commencement les a faits mâle et femelle, et qu'Il dit: 
C'est pourquoi, l'homme laissera son père et sa mère et sera uni à sa femme ; et les deux seront une seule 
chair ? Ainsi, ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Ce donc que Dieu a uni, que l'homme ne le sépare 
pas». 
19 La Bible dit: Que le sacrificateur soit ceci ou cela! Que le surveillant soit ceci ou cela ! Que le diacre soit 
ceci ou cela! Qu’un évêque fasse ceci ou cela! Mais la Bible n’a jamais donné et ne peut jamais donner de 
règles, préceptes ou instructions pour le prophète messager ! La Bible peut les annoncer, dire ce que leur 
ministère pourrait être mais la Bible ne peut jamais dire comment ils doivent se conduire ! 
20 Remarquez que les prophètes ignorent même qu’il y ait la loi et les préceptes de Moïse ! Pourquoi ? Ce 
n’est pas pour eux que Moïse écrivait ! Et lisant les prophètes, vous avez l’impression qu’ils ont soit écrit avant 
Moïse soit écrit en dehors d’Israël ! Pourquoi cela? Ce n’est pas pour eux, en tant que prophète, que Moïse 
écrivait ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
21 Quand Hénoc écrivait, c’était pour sa génération et pour les générations futures y compris la génération et 
la femme et les enfants de Noé mais ce n’était pas pour Noé en tant que prophète! Et si vous voyez Noé ivre 
d’alcool et que vous sortez 1 Timothée 3 disant: « Il faut donc que le surveillant soit irrépréhensible, mari 
d'une seule femme, sobre, sage, honorable... non adonné au vin», alors vous êtes un démon parce que Noé 
comprend 1 Timothée 3 mieux que tous les hommes de sa génération! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!] . Vous 
voyez ? Si vous ne comprenez pas ce qu’il prêche, comment comprendrez-vous sa Vie ?   
22 Les gens se croyaient si spirituels qu’ils manquèrent cela au temps de Noé ! Ils sont si spirituels qu’ils sont 
en train de le manquer maintenant. Vous voyez ? A ceux qui ne sont pas nés pour comprendre les choses 
spirituelles, je dis ceci: Comme les Juifs, vous croyez aux prophètes quand ils sont morts mais nous, nous 
croyons aux prophètes vivants ! Les temps sont si mauvais, il y a la séduction partout et c’est ce temps que 
vous avez choisi pour ne pas croire au prophète vivant ? Et tout en ne croyant pas au prophète, vous transportez 
la Bible qui est le livre des livres des prophètes. 
23 Et quand en 1993 j’étais à l’église baptiste, on brandissait Hébreux 1:1 pour dire que… «Dieu ayant 
autrefois, à plusieurs reprises et en plusieurs manières, parlé aux pères par les prophètes, à la fin de ces jours-
là, nous a parlé dans le Fils…» Pour dire qu’après le Seigneur Jésus-Christ, il n’y a plus de prophète messager 
si ce n’est ceux de Matthieu 24:24 alors que le verset de Hébreux 1:1 même par lequel on essaie de nous 
convaincre est écrit par un prophète messager qui est venu après le Seigneur Jésus-Christ ! Qu’est ce que 
c’est ? C’est la folie de ceux qui périssent! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
24 Reconnaissez au moins que la porte des Cieux n’est pas des rouleaux de livres mais toujours un homme 
vivant sur la terre comme Noé, Moïse, Ésaïe... Le prophète messager vivant en une génération est la porte des 
Cieux ! Et la récompense pour tous ceux qui croient en lui, c’est la Vie Éternelle. La Vie Éternelle est la 
récompense des prophètes. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
25 Avant de comprendre ce qu’un prophète est en train de faire, comprenez d’abord ce qu’il en train de dire ! 
La vie d’un prophète ne peut être qu’une occasion de chute pour ceux qui périssent! Quand Dieu dit au 
prophète Ézéchiel de manger des excréments d’homme ou de rester couché sur un côté tel nombre de jours…, 
ce n’est pas un verset de la Bible qui doit lui dire de faire cela ! 
26 En tant que prophète, je peux prendre une femme vierge et Dieu peut me dire: « Maintenant, laisse-la et va 
prendre une femme déjà souillée. » C’est pourquoi la vie des prophètes n’a jamais été rapportée.  
27 Dieu dit à Osée: «Va, prends-toi une femme prostituée ; car le pays s'est entièrement prostitué en 
abandonnant l'Éternel». Vous voyez ? Dieu dit à un prophète d’aller épouser une prostituée ! Dieu peut-Il dire 
cela à un sacrificateur ou à un ministère d’Éphésiens 4:11 ? Non monsieur! Vous voyez ? 
28 Dieu a dit à William Branham: «Les trois grands pics sur les sept sommets près de Lima dans l’État de 
Montana sont en rapport avec le nombre des lettres de ton nom ! ». Dieu peut-Il dire cela à un apôtre, prophète 
d’Église, évangéliste ou docteur ? Dieu peut-Il dire cela à un pasteur ? Non  monsieur ! Ce n’est pas possible 
mais Il peut le dire à un prophète messager. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Dieu ne peut jamais dire 
cela à Ewald Frank, Baruti Kasongo, Billy Paul ou Joseph Branham ou à un autre ministère d’Éphésiens 4:11. 
Et par révélation, j’ai jeûné chaque 1 er janvier depuis 1993 jusqu’à ce jour pour les élus et j’ai fait de sorte 
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que personne  ne le sache à cause de l’imitation ! Vous voyez ? Cela, Dieu ne peut pas le dire à un ministère 
d’Éphésiens 4:11! 
29 Maintenant, remarquez une chose! Un frère ou une sœur peut se lever dans l’assemblée par le véritable 
Saint-Esprit et donner une merveilleuse prophétie disant: «Ainsi dit le Seigneur: Vous ne priez pas assez ! 
». Mais cette révélation, bien qu’elle soit de Dieu, ne peut en aucun cas être propagée dans une autre 
assemblée même si vous remarquez qu’une autre assemblée en a besoin! Et un docteur ou apôtre d’Éphésiens 
4:11 peut donner un merveilleux enseignement sur la condition de l’église! Et peu importe combien cet 
enseignement est vrai, il est tout juste bon pour le pays dans lequel il a été donné ! Vous n’avez pas le droit 
d’en faire un livre ou une cassette pour le distribuer partout dans les assemblées même si elles semblent être 
dans le besoin. Dès l’instant où vous êtes un ministre d’Éphésiens 4:11, c’est-à-dire apôtre, prophète d’Église, 
évangéliste, docteur ou autres, vous n’avez pas le droit d’écrire un livre même si vous avez une révélation 
authentique de Dieu ! Un pasteur n’a pas le droit de faire cela. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]  
30 Nous allons chanter ensemble ce chant qui dit… « Quelle que soit mon importance sur la terre, sans Jésus, 
tout est vanité ! »...  Et le Seigneur Jésus-Christ se révèle d’âge en âge, de génération en génération, au travers 
des prophètes qu’Il envoie sur la terre. Et Apocalypse 19 dit que les prophètes sont la manifestation de Jésus-
Christ en leur temps et que Dieu Lui-même est le Dieu des esprits des prophètes. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]  
31 Frères et sœurs, quel que soit ce qui vous arrivera, gardez les regards sur la vision du 24 avril 1993… Le 
monde entier cherche des excuses et quelqu’un m’a écrit disant: «Comment as-tu demandé le visa? En tant 
que prophète, tu devais savoir que cela te serait refusé !». Et je lui ai dit: monsieur, comment expliques-tu 
Matthieu 8 qui dit : «Et ceux qui les paissaient s'enfuirent ; et, s'en étant allés en ville, ils racontèrent tout, et 
ce qui était arrivé aux démoniaques. Et voici, toute la ville sortit au-devant de Jésus ; et L'ayant vu, ils Le 
prièrent de se retirer de leur territoire. Et étant monté dans la nacelle, Il passa à l'autre rive, et vint dans sa 
propre ville». Et je lui ai dit: « Selon vous monsieur, en allant là-bas, Jésus ne savait-Il pas que les gens de 
cette ville Le chasseraient dès son arrivée? ». Et il ne savait que dire. Vous voyez ? 
32 Bien ! Pour terminer, je vous informe que la quasi-totalité des églises et écoles pastorales dont l’institut 
théologique des assemblées de Dieu, le président de l’église foursquare a annoncé récemment, lors d’une 
convention nationale près d’Abidjan, que Kacou Philippe est l’antichrist annoncé par la Bible ! Et un pasteur 
branhamiste a annoncé dans son assemblée que: «Dès que vous touchez au livre du prophète Kacou Philippe, 
les portes de l’enfer s’ouvrent grandement devant vous ! ».  Mais pendant ce temps, il y a un peuple qui se 
réjouit ici. Et ce peuple c’est vous. Vous bénissez Dieu et vous aimez le prophète Kacou Philippe ! [Ndr : 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
33 L’ange a dit à William Branham dans la vision anticipée: « Quand tu étais vivant sur la terre, ceux qui t’ont 
aimé et ceux que tu as aimés Dieu te les a donnés ! ». [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »] . Non pas ceux qui 
ont aimé le Seigneur Jésus-Christ ! Non pas ceux qui ont aimé la Bible ! Non pas les parents ! Non pas ceux 
qui prient beaucoup ! Non pas ceux qui ont aimé des prophètes morts !… Mais ceux qui t’ont aimé, toi le 
prophète de cette génération et ceux que tu as aimés, Dieu te les a donnés! Au temps de Noé, des millions de 
personnes aimaient Dieu mais seulement ceux qui aimaient Noé et ceux que Noé aimait furent sauvés! Au 
temps d’Élie le Tischbite, des millions de personnes aimaient Dieu et Moïse mais seulement ceux qui aimaient 
Élie et ceux que Élie aimait de son vivant furent sauvés ! Au temps de William Branham, les gens aimaient le 
Seigneur Jésus-Christ et la Bible! Mais l’ange lui dit: «Quand tu étais vivant sur la terre, ceux qui t’ont aimé 
et ceux que tu as aimés, Dieu te les a donnés ! ». 
34 Pour cette génération, le monde entier met ses enfants en garde contre un seul prophète or nous cherchons 
le prophète solitaire contre qui le monde entier met ses enfants en garde ! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen ! »] . 
Nous cherchons le prophète vivant que le monde entier combat.  
35 Le monde entier est rempli de livres ; des chefs d’Etat et hommes politiques ont écrit des livres ! Victor 
Hugo et bien d’autres écrivains en ont écrit ! Les papes  en ont écrit, Billy Graham, Tommy Osborn et bien 
d’autres prophètes, pasteurs, docteurs, évangélistes et apôtres d’églises en ont écrit, les librairies chrétiennes 
sont remplies mais pour cette génération, nous cherchons le livre contre lequel le monde entier met ses enfants 
en garde ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!] . Et ce livre, c’est le livre du prophète Kacou Philippe. Et c’est la 
Grâce de Dieu qui nous a conduit à ce livre pour notre Salut.  
36 Et que l’Honneur, la Gloire et la Magnificence soient à ce Dieu, le Seigneur Jésus-Christ pour les siècles 
et des siècles ! Amen !   
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KACOU 81 : LES FAUX CHRISTS ET LES FAUX PROPHÈTES DE MATTHIEU 24:24 

(Prêché le jeudi soir 30 octobre 2008 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
    
1 Christ signifie ‘oint’ et tout homme faisant des miracles est un christ, c'est-à-dire un oint. Et dès l’instant où 
ces miracles ne conduisent pas les gens vers le Message de son temps, alors c’est un faux christ. Et maintenant, 
il est parlé de prophètes, c'est-à-dire qu’en ce temps où nous vivons, des gens viendront avec des semblants de 
révélations, d’autres écriront des livres, essayeront d’apporter de nouvelles choses mais tous ceux-là, Dieu les 
appelle des faux prophètes parce que ce sont des voix de discorde. Et il n’est dit nulle part qu’ils seront en 
train de faire ce qu’ils sont en train de faire aujourd’hui. Ce sont de faux prophètes et des voies de discorde.  
Amen! Que Dieu vous bénisse!  
2 D’abord, je vais répondre à deux questions et parler ce soir de Matthieu 24:24. Qui sont ces faux oints et 
faux prophètes de Matthieu 24:24 ? Où sont-ils et que font-ils ? Il est temps que nous le sachions en ces temps 
de grande séduction sur la terre. La Bible dit que si les temps n’étaient pas abrégés, nulle chair ne serait sauvée. 
Et Genèse 6:12 dit que toute chair avait corrompu ses voies. Mais en voyant les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes, nous avons l’impression que si le Seigneur tarde, il y aura 
beaucoup plus de sauvés. Et malgré que le Seigneur Jésus-Christ et les prophètes nous ont prévenus, 
l’humanité toute entière est plongée dans cette séduction. 
3 Bien ! J’en viens aux questions. La première question est : «Frère Philippe, qu’en est-il d’un frère qui est 
loin d’une assemblée et qui a un péché à confesser?» …S’il est loin mais dans le même pays, il le confessera 
le jour où il sera dans une assemblée! S’il est gravement malade ou s’il est dans un autre pays où il n’y a pas 
d’assemblée, il le fera par l’intermédiaire de son pasteur et le pasteur lui fera connaître la décision de 
l’assemblée. 
4 La deuxième question est: « Logiquement tout africain porte un nom africain, d'où vient-il donc que tu ne 
t'appelles que Kacou Philippe ?». De ma naissance jusqu'à ce jour, je n'ai été appelé que par un seul nom: 
Philippe! De toute ma vie, mon père et ma mère et tous mes parents m’ont appelé par un seul nom : Philippe 
! Un surnom figurait sur ma pièce mais mon père l’a supprimé! Je n’ai pas le droit de changer mon nom mais 
Dieu et lui en ont le droit! Tous les enfants de mon père sont appelés par des noms africains excepté moi! Mon 
père, ma mère, mes frères et mes sœurs ne m'ont jamais appelé par un autre nom que Philippe! De ma naissance 
jusqu'à ce jour, je m'appelle: Philippe! 
5 Bien ! Vous vous attendiez le dimanche passé à une émission radio. Mais cette rencontre n'a pas eu lieu! On 
ne pouvait pas accepter une confrontation dans laquelle on peut nous filmer sans que nous ayons aussi le droit 
de filmer. 
6 Bien! Prenons maintenant nos Bibles dans Matthieu 24:24… «Car il s'élèvera de faux christs et de faux 
prophètes ; et ils montreront de grands signes et des prodiges, de manière à séduire, si possible, même les 
élus». Retenez ceci: « De faux christs et de faux prophètes... » ! 
7 D’abord, qu'est-ce qu’un oint? Un oint est une personne sur qui repose une onction ! Et cette onction peut le 
conduire à manifester n’importe lequel des dons de 1 Corinthiens chapitre 12. Un oint n'est ni annoncé par un 
verset précis de la Bible, ni porteur des clés du Royaume des Cieux! Un oint, c'est un homme ou même une 
femme qui vient avec des miracles et des prodiges sans Message! Et leurs miracles n'ont pas de limite ; ils 
peuvent même ressusciter des morts et nous avons vu dans la Bible Jannès et Jambrès changer des bois secs 
en serpents. Comme Moïse, ils ont rendu vivants des bâtons secs! Mais à la différence, Moïse avait la Parole, 
un Message pour toute l’humanité. 
8 Maintenant, remarquez ceci: premièrement, un oint vient avec une onction comme son nom l’indique. C’est 
ce qui lui est propre ! Oint signifie : personne sur qui repose une onction ! Mais quant à la Parole, un oint ne 
peut pas venir avec une révélation particulière de la Parole pour une génération comme on le voit avec les 
prophètes messagers. Mais il vient avec la Parole déjà existante. Un oint vient avec deux choses: le « Il est 
écrit » et le « Il est aussi écrit »! Au point que même sa salutation peut être un verset biblique. Si ce n’est pas: 
« Shalom » alors c’est: «Je vous salue par ces versets de Paul aux Corinthiens ! Je vous salue par 2 Timothée... 
». 
9 Mais le prophète messager vient avec la Parole comme son nom l’indique. En hébreu, rabbi signifie: maître 
mais le mot prophète en hébreu est nabi qui signifie littéralement : porte-parole d’une divinité! Un prophète 
vient avec quatre choses: le « Il est écrit », le « Il est aussi écrit », le « Ainsi dit le Seigneur » et le « Moi, je 
vous dis » ! Vous voyez ? Un oint vient avec des versets bibliques et tout ce qu'il dit doit être biblique mais le 
prophète apporte la révélation des mystères cachés ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Un oint n'a même pas 
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le droit de déplacer une Parole écrite. Il doit seulement s’en servir ! Lorsqu’un bishop, un révérend, un pasteur, 
un apôtre, un prophète d’église, un évangéliste ou docteur se met à faire des miracles alors qu’il n’est pas 
l’écho de ce que le prophète de son temps est en train de dire, c’est un oint et un serviteur du diable. Il croit 
servir Dieu, il est sincère, il a des révélations mais c’est un serviteur du diable. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»]. 
10  Mais le prophète peut dire: Vous avez entendu parler d’un fleuve en Éden mais moi je vous dis qu'il ne 
s'agit pas d’un fleuve naturel mais spirituel! Le prophète peut dire que: Vous avez entendu dire que deux anges 
descendirent à Sodome et Gomorrhe mais moi je vous dis que ces deux anges ne sont ni Gabriel et Michael ni 
Billy Graham et Tommy Osborn mais Élie et Moïse! Vous voyez? 
11 Le prophète vient avec une nouvelle révélation, annonçant même ce qui n'est pas écrit! Parce qu'il est la 
continuité de la Bible, il est la continuité de la révélation de Dieu! Le prophète peut dire: « Je suis 
l'accomplissement de telle prophétie de la Bible, ce passage de la Bible parle de moi! ». 
12 Le prophète peut dire: « Moïse a dit cela mais maintenant, moi, je vous dis ceci! ». [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. L'apôtre Pierre a dit: «Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ 
pour la rémission des péchés... ! ». Mais moi je vous dis: «Repentez-vous, et que chacun  de vous soit baptisé 
au Nom de Jésus-Christ, pour la restitution !». Et si je suis un vrai prophète alors tout autre baptême est faux! 
Vous voyez? Je peux dire: il vous a été dit qu'il y a cinq ministères dans Ephésiens 4:11 mais moi je vous dis 
qu'il n'y a que quatre ministères de la Parole! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. William Branham et sa 
postérité ont été sauvés bien qu’ayant utilisé des bibles King James, Scofield, Louis Segond... mais moi, le 
prophète Kacou Philippe, je vous dis que: King James, Scofield et Louis Segond sont aujourd’hui des 
passeports pour l'enfer! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Un oint n'a rien à voir avec des révélations particulières touchant la Parole de Dieu! Il peut dire avec 
précision: « Dieu me révèle que tu t’appelles ainsi et que tu auras du travail, tu auras un mari... Dieu me révèle 
que tu auras un enfant mâle à telle date, son nom sera tel ! » C’est tout ce qu’il peut faire. Et il ne peut que 
conduire les gens, soit vers la vérité, soit vers le mensonge parce qu’en dehors du prophète messager qui 
conduit les gens vers Christ, les prophètes et les oints de la terre, qu’ils soient de Matthieu 24:24 ou pas, qu’ils 
soient vrais ou faux, conduisent toujours les gens vers quelque chose. 
14 Dans la vision anticipée, quand William Branham a demandé où était le Seigneur, il lui a été dit: « Il viendra 
à toi premièrement et tu seras jugé selon la Parole que tu as prêchée et ensuite, tu nous présenteras à Lui! Tu 
seras jugé non pas selon les miracles que tu as faits mais selon la Parole que tu as prêchée et ensuite nous qui 
avons cru en ton Message, tu nous présenteras à Lui! » William Branham n’a pas dit: « Si Paul entre, nous 
rentrerons parce que j’ai fait autant de miracles que lui ». Mais il a dit : « J’ai prêché comme Paul! » Vous 
voyez? Les oints n’ont pas leur place là-bas parce qu’il s’agit de la Parole. Au commencement était la Parole 
et tout a été créé par la Parole. Et c’est par la Parole que nous serons jugés. Et selon la Parole que tu as crue 
sur la terre, tu seras sauvé ou condamné. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Au temps de Noé, tout vrai oint devait conduire les gens vers l’arche de Noé ! Pourquoi ? Parce qu’en ce 
temps-là,  Jean 6:28-29, c’était Noé ! L’œuvre de Dieu, c’était de reconnaître l’Éternel, le seul vrai Dieu et 
celui qu’Il a envoyé c’est-à-dire Noé! Et Jean 3:16 c’était: «Dieu a tant aimé le monde qu’Il a donné Noé son 
prophète bien-aimé afin que quiconque croit en lui ne périsse pas dans le déluge mais qu’il soit sauvé!». Vous 
voyez ? Un oint ne peut conduire l’humanité que vers le Message du prophète vivant de son temps. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Lorsque Tommy Osborn prêche à l'étranger, il conduit tous ceux qui croient en lui vers n'importe quelle 
église évangélique! Vous voyez ? Les vrais christs conduisent les croyants vers le Message de leur temps 
tandis que les faux christs conduisent les croyants vers une église ou vers la Bible. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. Tommy Osborn est un oint de Matthieu 24:24 ! Billy Graham est un oint de Matthieu 24:24 ! Morris 
Cerullo est un oint de Matthieu 24:24! Et même le renouveau charismatique catholique a connu de puissants 
oints ! Si quelqu’un n’a pas de Message et qu’il fait des miracles, ce n’est pas un prophète mais c’est un oint 
! Peu importe l’esprit qui l’utilise, peu importe ses pratiques, c’est un oint ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»]. 
17 Maintenant lorsque quelqu’un a un appel, une commission et un message, cet homme-là est un prophète ! 
Vous voyez ? Joseph Smith le fondateur de l’ordre des Mormons est un prophète, Charles Russel le fondateur 
des témoins de Jéhovah est un prophète, même Mahomet est un prophète mais seulement ce sont de faux 
prophètes à cause de leurs messages ! Vous voyez ? Dans la forme, ce sont des prophètes parce qu’ils ont des 
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messages. Ce sont des porte-parole d’une divinité mais dans le fond, ce sont des faux prophètes parce que 
leurs messages sont faux! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Maintenant remarquez une chose: un prophète est un oint mais un oint n’est pas forcément un prophète ! 
Je prends l’exemple des journalistes ! Un journaliste est un animateur mais presque tous les animateurs que 
vous voyez à la télé ou à la radio ne sont pas des journalistes ! Entre eux journalistes et animateurs, ils le savent 
mais nous qui les écoutons, nous ne le savons pas ! Vous voyez ? En Afrique, dès que nous voyons quelqu’un 
qui est du corps médical ou un homme en blouse blanche, nous l’appelons docteur ou médecin or un infirmier 
n’est pas un médecin ! Vous voyez ? Être prophète signifie qu’on a un appel, une commission et un Message 
qui n’est pas une répétition de ce que la Bible a déjà dit ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19 Or, un oint peut venir avec un ministère extraordinaire de guérison, réciter toute la Bible et faire de grands 
prodiges et miracles ; et la Bible dit qu’ils le feront au point de séduire même les élus si cela était possible ! 
Mais surveillez-les et vous verrez que, au lieu de rebaptiser les chrétiens, ils chercheront leur collaboration. 
Ils peuvent collaborer avec des églises, des apôtres, prophètes, des évangéliques, des docteurs et pasteurs et 
même avoir de la renommée et beaucoup d’influence au milieu d’eux mais ils ne peuvent pas les rebaptiser. 
20 Mais un prophète messager véritable ne peut ni collaborer ni fraterniser avec qui que ce soit, il ne peut 
même pas jouer avec les Barnabas qui refusent de s’humilier! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
21 Retenez que ces oints et prophètes de Matthieu 24:24 sont donc des ministères d'Éphésiens 4:11! Il y a de 
vrais prophètes comme l’indique Actes 13:1. Ils sont ceux qui ont une révélation plus nette et plus élevée sur 
ce que le prophète messager a dit tout en demeurant dans les limites de ce que le prophète messager de son 
temps a dit! Et sa prédication c’est le Message du prophète vivant de son temps. Il y a toujours de vrais oints 
comme Philippe dans Actes 8 pour propulser le Message du prophète messager et de faux oints pour conduire 
les gens à eux-mêmes ou à un prophète qu’ils n’ont pas connu, un prophète qui est mort avant leur naissance. 
Comme Deutéronome 13:1 le dit, les faux prophètes conduisent toujours les gens vers une église, ou vers autre 
chose que le Message de leur temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
22 Pour terminer, retenez encore que l’œuvre d’un oint s’arrête toujours dans les limites de son pays. Leurs 
extrémités de la terre, ce sont les limites de leur pays et lorsqu’ils sortent de leur pays, c’est pour des 
collaborations. 
23 Et le dimanche passé, alors que je devais rencontrer un prophète, il était assis là les yeux appesantis, tout 
ivre d’alcool et ses hommes puaient d’alcool avec des cigarettes en main, d’autres en culotte, les femmes en 
pantalon, habits transparents avec des rouges à lèvres et vernis à ongles...  Ce prophète n’était rien d’autre 
qu’un éleveur de porcs. Et les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne sont que 
des éleveurs de porcs devant Dieu. Et un jour, ils finiront tous dans l’homosexualité. Et ce prophète tout ivre 
pouvait dire: «J’ai quatre mille fidèles !». Il disait, tout ivre: «Qui est-ce qui a dit que l’alcool est un péché ? 
Quel était le premier miracle de Jésus ? Il disait: si l’adultère mène en enfer alors le sang de Jésus fait quoi? 
Lisez bien la Bible, c’est le blasphème contre le Saint-Esprit qui mène en enfer!... Branham est le dernier 
prophète… ! ». Vous voyez ? Il était tout ivre en disant cela. Pour moi, ce n’est rien d’autre qu’un éleveur de 
porcs. 
24 Et de telles personnes, si vous les voyez mourant de faim et que vous jetez le reste de votre nourriture à la 
poubelle, vous n’avez pas péché car, quand Dieu dit: « Tu aimeras ton prochain comme toi-même », Il ne 
parlait pas du diable ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Frères et sœurs, le serpent et les porcs ne sont pas 
nos prochains ! Vous voyez ? Si Adam et Ève avaient compris cela, les choses ne se seraient pas passées ainsi 
en Éden! Vous voyez? Votre prochain, c’est celui qui dit: «Je veux bien aller à l’église mais la cigarette ou la 
boisson me fatigue ! ». Votre prochain, c’est cette petite fille qui dit: «Je veux bien aller à l’église mais ma vie 
n’est pas digne d’une chrétienne, je suis trop impure ! ». C’est là votre prochain. Mais quelqu’un qui transporte 
une bible croyant qu’en suivant tout ce qui est écrit dans la bible il ira au Ciel, c’est un fils du diable; c’est un 
descendant du serpent et celui-là n’est pas votre prochain. Les pharisiens et les sadducéens, les zélotes, les 
esséniens n’étaient pas les prochains du Seigneur Jésus-Christ et des apôtres. 
25 Ceux-ci peuvent vous conduire dans le péché, peuvent vous conduire à la confession publique sans que 
vous ne le sachiez ! Comme leur arrière-grand-père en Éden, ils sont doués pour le péché !  Ils peuvent vous 
demander des sucreries et dès que vous les quittez, ils retournent à la boutique pour changer ces sucreries en 
bières ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
26 Bien ! Je vais lire un passage dans le livre de notre génération pour terminer. C’est dans Kc.23 «…Vous 
devez savoir qu'au moment de l'adultère, le serpent avait sa forme entièrement humaine. Mais ce reptile qui 
est en brousse est le père de Caïn comme je suis le père de ma fille Grâce. Os pour os, chair pour chair. Ce 
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reptile que vous voyez en brousse est l'ancêtre de tous ceux que ce Message condamne et qui ne doivent pas 
se repentir. Je défie les scientifiques de faire le test d'ADN et de me dire que ce que je dis est faux! J'ai dit que 
si un serpent est tué, les membres de ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes 
devraient avoir une pensée pieuse pour ce serpent. Vous savez qu'en Afrique beaucoup de tribus ne mangent 
pas certains animaux parce qu'on leur a dit que dans le passé, leur ancêtre, au cours de telle chose, s'est 
transformé ou a été transformé en cet animal et c'est vrai... C'est un animal mais il est ancêtre d'une tribu 
d'hommes. S’il avait eu des enfants avant de devenir animal, il demeure le père de ses enfants ! C'est ce qui 
s'est passé au jardin d'Éden. Et aujourd’hui, c'est à juste titre qu'un branhamiste s'incline sur la dépouille d'un 
boa ou d’un python... ». [Ndr L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.23v5-6]  
27 Et regardez comment les serpents se sont fait représenter dignement au cimetière lors de l’enterrement de 
Kacou Sévérin, semant la panique au cimetière là-bas! Ce serpent venait aux funérailles de Kacou Sévérin, il 
venait aux funérailles d’un parent. Et la femme de Kacou Sévérin a dit dans un journal qu’il s’agissait d’un 
serpent ordinaire comme tout autre ! Exactement ! C’est un serpent ordinaire comme tout autre mais c’est 
l’ancêtre de Kacou Sévérin et de tous les oints et prophètes de ces églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme ! Et que celui qui peut comprendre comprenne!  
 
Chapitre similaire : Kc.10 
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KACOU 82 : BÉNIES SOIENT-ELLES ! 

(Prêché le dimanche 09 novembre 2008 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 … Un fils est né mais comment s’appelle-t-il ? Quel est son nom ? Je ne sais pas. J’ai appris seulement qu’un 
enfant est né là-bas. Il paraît qu’ils l’ont nommé : Moïse ! Dès sa naissance, avant qu’on eût pensé à un nom, 
j’ai reçu un SMS du père disant : « Rendons grâce au Seigneur Jésus pour ses grands bienfaits ! Mon vœu, 
avec votre permission, est que le bébé porte le nom de Moïse ! ». Que dirai-je alors que tu prophétises ? Que 
son nom soit Moïse et qu’il prévale et soit béni à toujours mais il ne pourra pas s’approcher de la chaire comme 
je l’ai dit au Frère Abou et à bien d’autres avant sa naissance ! Et comme je l’ai dit pour Séphora, le fils d’une 
adultéresse ne pourra pas hériter de moi. 
2 Bien ! Retournons à ce qui nous a rassemblés ici ! Matthieu 25 :6 ! Nous aimons tous Matthieu 25 :6 ! 
Matthieu 25 :6 est comparable à Josué 6 ! Au commencement, ce qui est aujourd’hui le Cri de minuit avait 
retenti là-bas avec Paul, mais c’était une trompette disant : Voici l’Époux, sortez à sa rencontre ! Et cette même 
vierge pure sortit à la rencontre de l’Époux ! Matthieu 25:1 dit: «Alors le Royaume des Cieux sera fait 
semblable à dix vierges qui, ayant pris leurs lampes, sortirent à la rencontre de l'Époux ! ». Ce n’est pas 
Matthieu 25:7 mais Matthieu 25:1. Et c’est la seule fois qu’il fut dit qu’elles avaient pris ces lampes qu’elles 
apprêteront au son de la trompette de Paul, au son de la trompette de Irénée, au son de la trompette de Saint 
Martin de Tours, au son de la trompette de Colomban, de Martin Luther, de John Wesley, de William Branham, 
et de la voix de Matthieu 25:6 jusqu’à l’enlèvement ! 
3 C’était d’abord une seule et unique vierge qui était sortie. Paul dit : Je vous ai fiancés comme une vierge 
pure à Christ ! C’était dix vierges en une seule et même vierge avant que Josué ne les repartisse chacune dans 
son lot. Avant même que Moïse ne les appelle comme une vierge pure à Christ, elles étaient déjà douze tribus ! 
Vous voyez ? Ils savent qu’ils sont douze tribus mais les douze nations païennes d’alentour c’est-à-dire les 
églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris toutes les églises révélées ou 
rétablies ne le comprennent pas et Daniel 12:8-10 dit qu’ils ne le comprendront jamais! [Ndr : L'assemblée dit 
: « Amen ! »]. 
4 Plus tard, après la mort de Paul, comme l’Époux tardait, elles s’assoupirent toutes et s’endormirent ! Elles 
s’assoupirent à cause de la déviation des sacrificateurs et des prophètes qu’on appelait prophète de l’Eternel, 
alors que c’était des prophètes de baal. Les fils d’Aaron, c’est-à-dire les sacrificateurs, les ramenèrent dans le 
même vieux paganisme romain et ses veaux d’or ! C’est ce qui s’est passé dans l’ancienne Alliance avec les 
Juifs et c’est ce qui allait se répéter de ce côté-ci avec les nations. Dans l’ancienne Alliance, les prophètes 
vivants faisaient sortir le peuple du paganisme et les sacrificateurs les y ramenaient ! Vous voyez ? Le prophète 
vivant fait sortir les gens de la divination, les sacrificateurs les y ramènent ! Le prophète vivant les fait sortir, 
les sacrificateurs les y ramènent ! Le prophète vivant les fait sortir, les sacrificateurs les y ramènent ! Paul les 
fait sortir, les apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs de son temps les y ramènent ! Et il faut que Dieu 
envoie un autre prophète. C’est ce qui a été et c’est ce qui sera jusqu’à ce qu’Il vienne pour l’enlèvement. [Ndr 
: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
5  Satan a préparé ses fils sur la terre, qui se sont établis eux-mêmes apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs 
pour corrompre les voies de la Vérité. Et il est écrit que si les temps n’étaient pas abrégés, nulle chair ne serait 
sauvée. Et regardez sur la terre il n’y a que des catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Qu’est-
ce que c’est ? C’est le royaume de Satan sur la terre. Ce sont des fils du diable et ils ont corrompu toutes voies 
de vérités. Mais il faut qu’à chaque fois, Dieu suscite un prophète de quelque part pour apporter la lumière sur 
la terre. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 Et Dieu suscita Paul ! Puis, après Paul, une deuxième trompette avait retenti avec Irénée disant : « Voici 
l’Époux, sortez à sa rencontre ! Elles se levèrent et apprêtèrent leurs lampes. ». Amen ! Gloire à Dieu ! Comme 
les branhamistes aujourd’hui, les fils du diable pensaient que l’enlèvement allait avoir lieu à l’instant ! Mais 
comme l’Époux tardait, elles s’assoupirent toutes et s’endormirent ! Puis, après Irénée, une autre trompette 
retentit avec Colomban disant : « Voici l’Époux, sortez à sa rencontre ! Elles se levèrent et apprêtèrent leurs 
lampes à nouveau. » . [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Elles s’écrièrent : gloire à Dieu, cette fois, c’est 
l’enlèvement ! Mais malheureusement, comme l’Époux tardait encore, elles s’assoupirent toutes et 
s’endormirent ! Et cela eut lieu un certain nombre de fois comme dans Josué 6. Vous voyez ? 
7  Entre Matthieu 25 :1 et Matthieu 25 :5, il y a sept âges et sept coups de trompettes ! Ces sept sacrificateurs 
de Josué 6 avec des trompettes retentissantes sont des prophètes ! Un prophète est un sacrificateur, Jésus Lui-
même était le souverain sacrificateur Melchisedek ! Vous voyez ? Un prophète messager est un 
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sacrificateur mais un sacrificateur n’est pas un prophète messager ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous 
voyez ? Après les sept trompettes, il y eut encore un Cri au verset 6 : « Voici l’Époux, sortez à sa rencontre ! 
». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Dans l’Ancien Testament, sept trompettes retentissent dans Josué 6 
puis un Cri. Et de ce côté-ci aussi, sept trompettes retentissent comme cela avait été annoncé dans Matthieu 
24:31 puis un Cri ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
8 Et après cela, le Cri de minuit retentit avec la lune et le soleil, Il vient avec l’aile gauche et l’aile droite du 
grand aigle de Matthieu 25 :6, la loi et la grâce qui sont les deux références dans les Paroles de la troisième 
vision ! Vous voyez ? C’est pourquoi je désire lire Apocalypse 6 :9-11 ! Je vais donc lire Apocalypse 6 :9-11 
et reprendre encore Matthieu 25 :1… Très bien, donc je vais lire Apocalypse 6 :9-11… « Et lorsqu'il ouvrit le 
cinquième sceau, je vis sous l'autel les âmes de ceux qui avaient été égorgés pour la Parole de Dieu et pour 
le témoignage qu'ils avaient rendu. Et elles criaient à haute voix, disant : Jusques à quand, ô souverain, saint 
et véritable, ne juges-Tu pas et ne venges-Tu pas notre sang sur ceux qui habitent sur la terre ? Et il leur fut 
donné à chacun une longue robe blanche ; et il leur fut dit qu'ils se reposassent encore un peu de temps, 
jusqu'à ce que, et leurs compagnons d'esclavage et leurs frères qui devaient être mis à mort comme eux, fussent 
au complet ».  
9 Ce matin, je vais parler surtout de la grâce car, lorsqu’un ange descend, non seulement les portes du Salut 
s’ouvrent sur la terre comme au Ciel mais grâce est aussi accordée ! Et j’ai arrêté récemment que, dès l’instant 
où quelqu’un n’est pas d’accord avec un seul point du Message, il est déchu de la grâce et chassé définitivement 
du Message. Mais nul ne peut être chassé définitivement alors qu’il croit entièrement au Message ! Désormais, 
c’est seulement celui qui ne croit pas en un point du Message qui peut être chassé définitivement du Message 
! Désormais, personne, pour cause de péché, ne pourra être chassé définitivement du Message. Sa sanction ne 
peut pas dépasser sept mois. Mais dès l’instant où il ne croit pas en un point du Message, il n’est pas frère ou 
sœur et il doit être chassé définitivement du Message. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
10 Bien ! Je lis maintenant Matthieu 25:1… « Alors le Royaume des Cieux sera fait semblable à dix vierges 
qui, ayant pris leurs lampes, sortirent à la rencontre de l'Époux ». Par qui donc sont-elles sorties ? Par Paul ! 
Paul avait crié… Quand Paul sortit, les élus entendirent un Cri: «Voici l'Époux ; sortez à sa rencontre». Tout 
au long des âges, chaque messager n’a fait qu’appeler l’Épouse à sortir à la rencontre de l’Époux ! Mais lorsque 
le Seigneur Jésus-Christ fait mention d’un Cri dans Matthieu 25:6, c’est pour simplement donner une place au 
messager de Matthieu 25:6 ! Sinon, comme Matthieu 24, Matthieu 25 relate aussi les sept sceaux ! [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
11  Maintenant, revenons à ces dix vierges qui sont l’Épouse de Christ ! Il les aime c’est pourquoi Il ne cesse 
de leur envoyer des prophètes messagers ! C’est à cause d’elles qu’Il envoie les prophètes messagers ! Quand 
un prophète messager vient sur la terre, c’est un retour à Éden car la place que Dieu a donnée en héritage à 
son Épouse, c’est Éden, dans la présence de Dieu ! Elle prend son bain là en amont et en aval dans les quatre 
branches du grand fleuve ! Et quand le prophète messager de la génération quitte la terre, Dieu ferme l’entrée 
d’Éden pour cette génération !  
12 Et j’ai dit qu’il ne s’agit pas de quatre rivières qui se jettent dans le grand fleuve mais c’est le grand fleuve 
qui se jette dans les rivières éphésiennes c’est-à-dire les quatre ministères d’éphésien 4 :11 ! En une 
génération, c’est l’Eau de la Parole du prophète Messager de cette génération qui se jette dans les quatre 
rivières que sont les quatre ministères d’éphésien 4 :11 : apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs. En dehors 
de cela, tout ce que vous allez prêcher se sont des imaginations d’hommes. En dehors du prophète messager, 
les prédications des catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes sont des imaginations d’hommes. 
C’est le grand fleuve Moïse qui s’est déversé dans les sacrificateurs de son temps.  C’est le grand fleuve Jésus-
Christ qui s’est déversé dans les apôtres qu’Il avait établi. Et aujourd’hui, c’est le Message du prophète Kacou 
Philippe qui doit être déversé dans les apôtres, prophètes d’églises, évangélistes et docteurs de cette génération. 
[Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Mais spirituellement, si une rivière essaie de se jeter dans un fleuve, cela 
apportera la mort. Quand vous voyez la rivière Ewald Frank qui se déverse dans le Message de William 
Branham, c’est l’autel et la Parole renversés. Sachez donc que la mort est dans le pot et seul le prophète Élisée 
peut assainir cela ! Vous voyez ? 
13 Au temps d’Élisée, il y eut la famine dans tout le pays de Guilgal et même les fils des prophètes se 
nourrissaient d’herbes et de vignes sauvages. Et les dignes fils du prophète Élie pouvaient crier à Élisée disant : 
La mort est dans le pot ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Élisée leur avait ouvert les yeux et ils ne 
cessèrent de crier : La mort est dans le pot ! Il faut un prophète messager vivant pour révéler que : les bibles 
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King James, Thompson, Semeur, Traduction du monde nouveau, Louis Segond, Scofield, et la bible TOB des 
catholiques... c’est Satan imprimé ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
14 Mais regardez ces dix vierges pures ! Elles viennent de toutes les nations, les langues et tribus de la terre. 
Si je suis le prophète messager de Matthieu 25 :6, alors les hommes de toutes les nations et de toutes les 
langues et tribus de la terre viendront à ce Message et se feront baptiser y compris les blancs qui sont les 
arrières petits-fils de John Wesley, Martin Luther, William Branham et bien d’autres ! [Ndr : L'assemblée dit 
: « Amen ! »]. 
15 Ces dix vierges sont celles qui vivent par l’Esprit et l’âme ! Comme un étranger a le cœur tourné vers sa 
patrie et sa parenté, ces dix vierges aussi ont l’esprit et l’âme continuellement tournés vers le Ciel. Elles sont 
celles dont l’âme est plus forte que la chair ! Leur âme est vivante ! Leur conscience est maîtresse de leur 
chair ! Elles sont celles pour qui les gloires de ce monde sont vanités. Leur cœur n’est ni pour le roi de leur 
nation ni pour la stabilité et le développement de leur nation parce qu’elles y sont étrangères ! Elles sont 
purifiées, blanchies et affinées pour Christ, leur Époux ! Elles ne sont pas faites pour souffrir ou mourir pour 
la politique ! Elles ne sont pas faites pour souffrir ou mourir pour le football.  
16  Et les boîtes de nuit, les bars, les maquis et la cigarette ne sont pas faits pour elles car leurs âmes sont les 
âmes de Dieu. Ce sont elles l’Épouse du grand Roi ! Et à chaque Cri qui retentit, elles sortent de l’Est et 
d’Ouest, du Nord et du Sud, elles reconnaissent la Parole de leur temps parce qu’elles ont été créées par la 
Parole ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Quelque chose dans ce Message les attire. La profondeur appelle 
la profondeur ! Et elles ne retourneront plus jamais dans une église catholique, protestante, évangélique ou 
branhamiste même si leur mari ou leur père en est le fondateur. 
17  Elles viennent de l’Est et d’Ouest, du Nord et du Sud sur les ailes des aigles ! Elles viennent au rythme de 
la voix du Cri de minuit ! Aucun vent ne les retient ! Aucun sentiment des parents ou d’amitié ne les retient ! 
Les distances entre les pays ne les empêcheront pas ! La couleur de leur peau ne les empêchera pas ! Les 
différences de langues ne les empêcheront pas. Aucun fleuve ne les empêche ! La chaleur du soleil et la 
fraîcheur de la nuit ne peuvent les retenir ! Leur cœur et leur âme s’égayent pour toujours parce qu’elles ont 
remporté la victoire ! Elles ont vaincu ! Elles ne souffrent pas, elles n’ont jamais souffert et elles ne souffriront 
jamais ! Et à cause du Message, malgré les souffrances de la terre, elles ne pleureront jamais ! Car elles ont 
une joie éternelle, une consolation et une espérance qui ne périra jamais ! Elles ne se sont jamais endormies et 
elles ne s’endormiront jamais ! Elles ne sont jamais mortes et elles ne mourront jamais ! [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen! »]. 
18  Elles ont pour ennemis le péché et la souillure car c’est par la sainteté qu’elles voient la continuité du 
chemin étroit que ne cessent de fermer les vents, les tempêtes et le sable du désert ! Elles sont pures, elles 
n’ont jamais rien caché à leur mari. Elles sont assises dans l’assemblée avec espérance car leur cœur est pur et 
Satan ne peut pas les accuser ! Elles n’ont pas de péché à confesser et la lumière du Ciel brille continuellement 
sur elles pour le jour de la rédemption ! Et les vents, et les tempêtes et le sable du désert n’ont aucun effet sur 
elles à cause de la sainteté et de leur amour pour Dieu ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Bénies soient-
elles ! Bénies soient-elles parce qu’elles ont reçu le prophète vivant de leur temps et parce qu’elles gardent sa 
Parole. Et parce qu’elles marchent à la Lumière de cette Parole et la Grâce de Dieu reposera continuellement 
sur elles à cause de la droiture de leur cœur. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19 Bénies soient-elles parce qu’elles sont pleines de grâce. Bénies soient-elles parce que, en leur temps et à 
cause d’elles, grâce est faite sans mesure de sorte que même grâce est faite à celui qui ne demande pas grâce 
! Les millions de Juifs sous l’autel qui étaient mis à mort sous Hitler, Mussolini et Staline et qui demandent 
vengeance sur les habitants de la terre, reçoivent des robes de noce ! Ces Juifs qui sont morts en tant que 
serviteurs et servantes du Roi ressusciteront en tant que fils et filles du même Roi ! Pourquoi ? 
20 La grâce agissait tellement que des robes de noce furent données gratuitement à qui n’en avait pas le droit ! 
Ce sont des Juifs, ils ne connaissent que la loi ! Œil pour œil, dent pour dent ! Ces Juifs disaient : « Venge 
notre sang non seulement sur les allemands, les russes, les polonais, les français, les espagnols... mais aussi 
sur tous les habitants de la terre ! ». Et au lieu de montrer à ces Juifs que conformément à Matthieu 27:25, 
c’est le sang de Jésus-Christ crucifié qui retombait sur eux, des robes blanches leur furent données ! Vous 
voyez ? Dieu fait tellement grâce qu’un parent qui n’a jamais entendu le Cri de minuit pourrait venir à votre 
rencontre dans la gloire ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 Elles viennent de l’Est et d’Ouest, du Nord et du Sud sous le regard des saints anges ! Elles viennent au pas 
du Cri de minuit ! Leur cœur et leur âme ont la haine du péché ! Leur langage n’est pas des mots de rue ! Elles 
sont vierges, elles ne peuvent pas pécher ! Elles sortent à la rencontre de l’Époux, le Saint des saints ! Et en 
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leur main, point de cigarette, point d’alcool, point de mèche sur leur tête, point de pantalon, point de vernis à 
ongles et de rouge à lèvres... 
22  Et je peux les voir marcher d’un même pas, chantant un même chant ! Car celles de la Suisse, de 
l’Allemagne et de l’Amérique qui rompaient les pas au temps de William Branham et qui entrainaient à rompre 
le pas n’y sont plus ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Elles ont la même Bible, la même robe, le même 
langage et quand il leur est dit : « Ouvrez vos Bibles au chapitre tel, toutes ont la même page ! [Ndr 
: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
23 Elles viennent dans la vigueur de leur jeunesse car la vieillesse et l’enfance ont disparu, elles sont belles et 
éclatantes ! Il viendra à leur rencontre comme Isaac dans les champs à la rencontre de Rebecca ! Elles viennent 
et viendront encore, majestueuses, sous les bannières de leurs nations ! D’âge en âge et malgré les persécutions, 
elles ont remporté la victoire sur les fausses églises et les faux dirigeants d’églises de leur temps. Aucun 
homme ne les a séduits car son ange les avait gardées ! Dieu a toujours envoyé un ange, un prophète messager 
sur la terre pour les conduire. Et par un prophète Dieu fit monter Israël hors d’Égypte et par un prophète Israël 
fut gardé. De génération en génération, Dieu a toujours gardé son peuple par un prophète messager vivant. Il 
l’a fait dans l’Ancien Testament, Il l’a fait lorsqu’Il était sur la terre et Il le fera toujours parce qu’Il est le 
même hier, aujourd’hui et éternellement. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
24  Oh ! Elles sont si belles, si majestueuses ! Elles ne font que sa volonté parce que son Esprit est en elles ! 
Elles accomplissent sa volonté et vont où Il veut avant qu’Il ne le leur dise parce que son Esprit est en elles ! 
Elles sont si belles et pures que tout mon désir est qu’elles soient à Lui seul car c’est mon Maître et je L’aime ! 
À Lui, ainsi qu’à elles, soient la bénédiction et l'honneur et la gloire et la force, aux siècles des siècles ! Que 
tout ce qui est élevé et suprême soit à mon Maître le Seigneur Jésus-Christ ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »].  
25 Jusqu’à sept fois dans l’attente de l’Époux elles ont été éprouvées mais jamais elles ne se sont 
endormies parce qu’elles L’aiment ! Sept fois, elles se sont assoupies mais jamais elles ne se sont endormies ! 
Elles ne se sont jamais endormies c’est pourquoi elles ont toujours vu venir les séducteurs de leur temps ! Elles 
ne tomberont jamais car leur grâce est une grâce éternelle et la bénédiction sur elles n’aura point de fin ! Elles 
feront entièrement sa volonté car son Esprit est en elles ! Qu’elles soient bénies sur la terre et dans le Ciel et 
que leurs semences possèdent maintenant et à toujours les portes de leurs ennemis ! [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »].  
26  Elles sont bénies et leurs enfants, les fruits de leurs entrailles sont bénis. Leurs enfants ne sont pas séduits 
par les pères Noël. Tous ces féticheurs, tous ces prophètes à onction, tous ces révérends qui sillonnent la terre 
et qui organisent des rassemblements chaque fin d’année, ce sont des pères Noël. Que ce soit en Afrique, en 
Amérique, en Asie ou en Europe, ce sont des pères Noël. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Ce sont des 
séducteurs et voyez comment ils séduisent l’humanité à la fin de chaque année. Ce sont des pères Noël et vos 
enfants doivent leurs demander leurs appels et commissions et où est-ce que la Bible a parlé d’eux ? Regardez 
leurs paroles! Regardez leurs affiches et tout ce qu’ils font à la fin de l’année! Qu’est-ce que c’est ? Ce sont 
des pères Noël ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »].  
27   Bénies soient celles qui, dès le commencement, ont choisi le chemin étroit des prophètes et des saints 
malgré les persécutions et les souffrances sur la terre elles tiendront jusqu’au bout ! [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. Lui a souffert sur la terre et elles aussi de génération en génération souffriront sur la terre. Et un 
jour tous s’assiéront autour de la même table dans le Ciel et se sera la consolation éternelle. Amen ! Merci 
Seigneur ! 
 
Chapitres similaires : Kc.49, Kc.51 et Kc.132 
 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 83 : LE CAVALIER DU CHEVAL BLANC 

(Prêché le dimanche 04 puis le mercredi 07 janvier 2009 à Yopougon-Koweit, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
  
1 Que Dieu vous bénisse! C’est encore un privilège pour nous d’être ici pour écouter sa 
Parole!  [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
2 Je voudrais lire ici le témoignage du chant des anges qui avait eu lieu à Katadji. C’est dans le journal du 
cinquantenaire des assemblées de dieux en Côte d’Ivoire. Ils ont rapporté dans les détails le chant des anges 
qui avait eu lieu à Katadji. Je vais lire cela : « … Il était environ 22 heures, lorsque des cantiques se firent 
entendre on ne sait d’où. Les fidèles qui étaient chez les missionnaires accoururent vers le village et ceux qui 
étaient au village en sens inverse. Chaque groupe cherchant la provenance des cantiques. Des voix se 
déplaçaient et on les entendait venant d’en haut. Des petites flammes comme celles d’une bougie étaient 
visibles dans les airs. Finalement la population sans distinction de confession religieuse, s’est retrouvée sur 
la place du village regardant ces flammes et écoutant ces mélodies. La langue était inintelligible, mais la 
mélodie agréable. Après une période assez remarquable, ces voix et ces flammes disparurent. Suite à cet 
événement, l’action spirituelle allait connaître une accélération. Des conversions de masse se sont opérées. 
Les populations de toute la région convergeaient vers Katadji, apportant leurs fétiches pour les brûler et 
s’engagèrent avec le Seigneur...  
3 Combien de fidèles au sein des assemblées de Dieu savent que des anges ont une fois chanté dans ce village ? 
Combien peuvent localiser ce village ? En faisant ressortir cet événement historique de premier plan, qui 
retrace l’évolution de l’église des assemblées de Dieu de Côte d’Ivoire, nous sommes plus que convaincus que 
beaucoup ne se retrouveraient pas dans cet événement. Il passe inaperçu pour la grande majorité. 
4 Or, sous d’autres cieux, Katadji serait une terre sainte où des gens s’assembleraient pour adorer et fêter 
des anniversaires. Là n’est point notre objectif, ce dont nous nous étonnons, c’est l’indifférence totale et la 
méconnaissance de cet événement historique, qui ailleurs aurait dû faire de Katadji, une terre de 
pèlerinage...». Extrait du Journal « Le cinquantenaire », du mois de Juillet 2008. 
5 Vous pouvez voir à travers ce journal combien les assemblées de dieux s’approprient la chose ! C’est pareil 
lorsque les branhamistes, y compris la mission catholique d’Ewald Frank, en parlent ! Vous voyez ? Peu 
importe que ce soit en 1956 ou 1961 ou 1972, le plus important est que si ces anges ont chanté à Katadji, c’est 
à cause de la naissance et du ministère du prophète Kacou Philippe qui doit manifester Christ ! Il ne fut jamais 
dit que des anges ont chanté quelque part sur la terre pour une église ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
[Kc.6v11] [Kc.29v12] 
6 Très bien, je vais lire maintenant Apocalypse 19 à partir du verset 6. C’est de cela que je désire parler…  
7 [Ndr: Le Frère Philippe lit Apocalypse 19 :6-10] … « Et j'ouïs comme une voix d'une foule nombreuse, et 
comme une voix de grandes eaux, et comme une voix de forts tonnerres, disant : Alléluia ! Car le *Seigneur, 
notre Dieu, le Dieu Tout-Puissant, est entré dans son règne. Réjouissons-nous et tressaillons de joie, et 
donnons-Lui gloire ; car les noces de l'Agneau sont venues ; et sa femme s'est préparée ; et il lui a été donné 
d'être vêtue de fin lin, éclatant [et] pur, car le fin lin, ce sont les justices des saints. Et il me dit : « Écris : 
Bienheureux sont ceux qui sont conviés au banquet des noces de l'Agneau. Et il me dit : Ce sont ici les 
véritables Paroles de Dieu. Et je tombai devant ses pieds pour lui rendre hommage. Et il me dit : Garde-toi 
de le faire ; je suis ton compagnon d'esclavage et [celui] de tes frères qui ont le témoignage de Jésus : rends 
hommage à Dieu, car l'esprit de prophétie est le témoignage de Jésus ». Amen ! 
8 J’ai pris ce texte de base pour montrer quelque chose. Vous voyez ? Deux types de personnes parce que 
Matthieu 25:6 parle de deux types de vierge : il y a les vierges sages et les vierges folles. De même que nous 
naissons et qu’à un certain moment nous commençons à réaliser que nous sommes garçon ou fille, c’est ainsi 
que nous pouvons savoir si nous sommes une vierge sage ou une vierge folle. C’est cela ! Quand le Message 
de Matthieu 25:6 sera donné, deux types de vierge seront manifestés ; si vous êtes une vierge sage vous saurez 
très bien que vous êtes une vierge sage et si vous êtes une vierge folle vous saurez très bien que vous êtes une 
vierge folle. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
9 Je voudrais que vous remarquiez quelque chose. Jean est le type de l’Épouse qui sera enlevée. Jean est 
d’abord le type des vierges sages. Et vous voyez ici que lorsque Jean a vu toutes ces véritables paroles, il est 
tombé à genoux devant l’ange pour l’adorer. Et l’ange lui a dit : « Je ne suis pas Jésus mais je manifeste Jésus. 
Rends hommage à Dieu ! ». C’est la Parole écrite de Dieu ! Et sur sa cuisse est écrit quelque chose que vous 
ne pouvez ni voir ni comprendre à moins d’être du nombre de l’Épouse ! 
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10 Et regardez Jean, dans la Bible et dans l’histoire du Salut, des gens ont eu le comportement de Jean mais 
toujours devant les miracles et les prodiges ! Regardez ces hommes dans Actes 14:8-15... Je vais lire cela : « 
Et il y avait à Lystre un homme impotent de ses pieds, qui se tenait assis ; perclus dès le ventre de sa mère, il 
n'avait jamais marché. Cet homme entendit parler Paul qui, fixant ses yeux sur lui et voyant qu'il avait la foi 
pour être guéri, lui dit à haute voix : Lève-toi droit sur tes pieds. Et il sautait et marchait. Et les foules, ayant 
vu ce que Paul avait fait, élevèrent leur voix, disant en lycaonien : Les dieux, s'étant faits semblables aux 
hommes, sont descendus vers nous ». Vous voyez ? Mais ici dans Apocalypse 19:8 et pour la première fois, 
quelqu’un tombe sur sa face à cause de la Parole de Dieu car les fils de Dieu eux-mêmes procèdent de la Parole 
! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
11 Jean était un apôtre de Jésus, la plénitude de la Parole et de la divinité et il Le connaissait bien. Quand il 
lui fut donné de regarder cette Parole écrite, il a déduit à l’instant que si ces Paroles procèdent de l’ange alors 
cet ange est Jésus-Christ Lui-même sous une autre forme ! Et Jean dit : « Et je tombai devant ses pieds pour 
lui rendre hommage. Et il me dit : Garde-toi de le faire ; je suis ton compagnon d'esclavage et celui de tes 
frères qui ont le témoignage de Jésus : rends hommage à Dieu, car l'esprit de prophétie est le témoignage de 
Jésus ».  
12 L’ange dit à Jean : Non Jean ! Rends hommage à Dieu, car l'esprit de prophétie est le témoignage de Jésus 
c’est-à-dire que tout Esprit de prophète est la manifestation de Jésus. Moïse, Ésaïe, Jérémie... sont des 
manifestations partielles du Dieu Suprême ! Paul, Irénée, Colomban, Martin Luther, John Wesley, Ulrich 
Zwingli, Jean Calvin, William Branham... sont des manifestations partielles du Dieu Suprême ! Rends 
hommage à Jésus-Christ seul car de notre genre, Il est la seule plénitude de la manifestation du Dieu Tout-
Puissant ! Les prophètes messagers sont la manifestation de Dieu sur la terre et, parmi eux, le Seigneur Jésus-
Christ est la plénitude de Dieu Lui-même ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 De même, les anges sont la manifestation de Dieu sur la terre mais parmi eux, l’Ange de l’Alliance est Dieu 
Lui-même ! C’est la même Personne comme le messager de Matthieu 25:6 et Kacou Philippe sont la même 
personne ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
14 Maintenant je reviens à mon sujet, remarquez qu’il y a trois catégories de personnes assises ici : les vierges 
sages, les vierges folles et les ramassis. Les ramassis sont du diable. Maintenant, que se passe-t-il ? Quand les 
coups de vent arrivent, les secousses des ramassis sont visibles mais tout se passe dans le cœur chez les vierges 
folles ! Vous voyez ?  
15 Dès les premières heures du Message, j’ai commencé à entendre : «Dieu de notre bien-aimé Frère 
Philippe !», « Dieu de Frère Philippe ! », « Dieu de Frère Philippe !» … Ce n’est pas que cela était agréable 
à mes oreilles mais je n’eus pas en pensée d’empêcher cela ! Les sages s’en réjouirent, les folles furent un peu 
indignées mais avec le temps, elles ont commencé à s’habituer, à s’habituer, et à force de s’habituer à cela, 
elles ont trouvé que cela n’était pas mauvais ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
16 Et après cela, il y eut plusieurs stades dont celui des appellations : « le grand maître », « le grand aigle » 
... jusqu’à ce que, récemment, un dimanche, le pasteur Akobé prêche la fameuse prédication intitulée : « Il y a 
ici plus grand que William Branham et Jésus-Christ ! ». Pendant que certains jubilaient en entendant cela, 
d’autres étaient calmes et j’ai appris qu’une sœur s’en était allée à cause de cela ! Et dès cet instant, je 
commençais à recevoir des SMS du genre : « Toi, mon sauveur… », « Toi, la plénitude de la Parole… », « 
Toi, mon créateur… » ... 
17 Dire que je suis votre créateur ou que je suis le Dieu Tout-Puissant, je ne crois pas que cela soit juste ! Mais 
je suis votre frère sauvé par grâce sur la croix du calvaire. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Mais créateur, 
l'Ange du 24 avril 1993 L'est, Il est votre Créateur ainsi que le mien ! C'est Lui qui s'approche par moment 
pour m'inspirer ce Message ! Et quand j'entends les païens dire que mes disciples auraient dit que je suis le 
Dieu Tout-Puissant Lui-même dans une forme humaine comme Jésus-Christ, je ne sais que dire. Ne faites pas 
cela. Et dans des assemblées, on chante des cantiques : « Qui que tu sois, il faut louer Frère Philippe ! ». Et 
ce matin l'ange vous dit ne le faites pas. Gardez-vous de le faire, rendez hommage à Dieu, car l'esprit de 
prophétie est le témoignage de Jésus. 
18 Et récemment, lorsque nous étions en route pour ma terre natale, les policiers se demandaient si ce n’était 
pas le cortège présidentiel qui passait ! Or c’était moi, le fils d’un cultivateur illettré ! Et même, je voyais des 
villageoises chantant avec les sœurs : « Quelle que soit mon importance sur la terre sans Frère Philippe tout 
est vanité ». Plutôt que d’être heureux, j’étais triste. C’était difficile d’entendre cela. Et j’ai dit en mon cœur : 
Quelle est cette dérive alors que je ne fais pas de grands miracles comme William Branham ? Je ne comprends 
pas ! 
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19 Et presque tous les prédicateurs prêchaient pour affermir les frères et sœurs dans cela ! Que fallait-il que je 
fasse ? Arrêter de prêcher comme William Branham ? Je ne sais pas ! Et le comble, alors que je demande aux 
pasteurs, prédicateurs et anciens de me trouver une servante, ils reviennent d’un commun accord pour me 
proposer une sœur qui serait ma servante et mon épouse et que pour eux, cela n’affecte ni l’infaillibilité, ni ce 
que la Bible dit que je suis ! Quand j’ai dit : Que diront les fidèles, ils ont dit : « Que celui qui est scandalisé 
s’en aille ! Car aucun de nous tous qui étions dans la vision du 24 avril 1993 ne s’en ira ! ». [Ndr: L'assemblée 
dit : « Amen ! »].  
20 Il est vrai que je voyais une dérive, mais j’étais réjoui de voir l’esprit unanime dans lequel ces frères ont 
toujours agi ! Quand il faut bien faire, ils le font ensemble ; quand il faut mal faire, ils le font ensemble ! Cela 
est contraire à l’esprit de division !  
21 Ainsi, ils ont fait cela. Mais comme je suis habitué à m’attendre à Dieu avant de parler, je n’ai rien dit, 
supportant cela jusqu’à ce que quatre ans plus tard, précisément la semaine passée, mon esprit s’ouvre 
mystérieusement sur Apocalypse 19:10 pour comprendre que les choses devaient être ainsi afin de manifester 
les deux types de vierge ! C’est la manifestation de ce qu’ils sont, c’est la Bible qui a dit qu’ils feront cela. 
Vous voyez ? La chose n’était pas bonne, car, moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je suis votre 
frère et nulle part dans les prédications, il est dit que je suis Jésus-Christ, mais plutôt je suis le témoignage de 
Jésus-Christ, je manifeste Jésus-Christ comme tous les prophètes que Dieu a envoyés avant moi ! Jean ne 
pouvait pas rendre hommage à Moïse, Ésaïe ou Jérémie. Et vous de même, vous ne pouvez pas rendre 
hommage au prophète Kacou Philippe. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
22 Maintenant, revenons à quelque chose : Il a été dit à Jean : « Bienheureux ceux qui sont conviés au banquet 
des noces de l’Agneau ». Et cela est la parabole des noces de Matthieu 25 puis il est dit : « Ce sont ici les 
véritables Paroles de Dieu ». Et quand il eut connaissance de cela, il s’écria : « Jamais homme n’a parlé 
comme le prophète Kacou Philippe ! ». Et il tomba à genoux avec zèle pour rendre hommage à l’ange de tout 
son cœur. 
23 Mais les vierges folles avaient la correcte compréhension de la chose, elles savaient que le Frère Philippe 
n’était pas ce que les sages disent qu’il est mais elles se mirent quand même à genoux pour ne pas se faire 
remarquer. Elles se sentaient victimes de l’émotion des vierges sages. Dans leur cœur, elles ne voulaient pas 
faire cela mais hélas, elles avaient avec elles des fanatiques émotionnels ! Quand les vierges sages disaient : « 
Croyez-vous que le Frère Philippe est Jésus-Christ Lui-même et que c’est par humilité qu’il ne le dit 
pas ? », les folles disaient aussi « Amen !» pour ne pas se faire remarquer ! Et au fur et à mesure que le temps 
passait, les folles commençaient à s’habituer à la chose jusqu’à ce que cela ne leur fasse plus rien ! 
24 Vous voyez ? Bien que les sages ne devaient pas faire cela, il faut quand même reconnaître qu’une plus 
haute compréhension place Dieu à la place de l’ange, par moment ! C’est donc par moment que l’Ange est 
Dieu Lui-même. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
25 Par exemple, dans Exode 23 quand Dieu dit à Israël : « Voici, j'envoie un ange devant toi, pour te garder 
dans le chemin, et pour t'amener au lieu que j'ai préparé. Prends garde à toi à cause de sa présence, et écoute 
sa voix ; ne l'irrite pas ; car il ne pardonnera point votre transgression, car mon Nom est en lui. Mais si tu 
écoutes attentivement sa voix, et si tu fais tout ce que Je dirai, Je serai l'ennemi de tes ennemis et l'adversaire 
de tes adversaires ». Maintenant, est-il possible que cet ange soit Moïse ? Ou alors est-ce la Colonne de Feu 
qui ne leur a jamais parlé directement ? Et quand il est dit dans la vision du 24 avril 1993 : « …Nous n’avons 
pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement ». Comment ont-ils cru 
les Paroles de l’Agneau qu’ils n’ont jamais vu ou entendu ? 
26 Il est évident que les prophètes messagers sont des Dieux mais il ne faut pas rendre culte à leur personne 
car ils sont poussière. Vous voyez ? Mais l’hommage à un ange n’a jamais été fait comme c’est le cas 
aujourd’hui pour un homme qui a seulement six ans de ministère ! ange signifie messager ! 
27 Et alors que ces choses se passaient, vous étiez là et vous avez vu comment vous avez agi ! Vous êtes les 
seuls témoins de vos cœurs ! Si vous étiez indignés vous le savez ! Si vous aviez agi comme Jean, vous le 
savez ! Mais quand l’ange dit : « Garde-toi de le faire… », cela cesse aussitôt sans laisser de trace comme si 
cela n’a jamais été ! Et si avant la voix de l’ange, les vierges folles et les ramassis le faisaient par émotion avec 
les vierges sages, les sages arrêteront mais eux continueront. Surveillez-les et vous verrez que c’est cela ! C’est 
la puissance de Dieu qui a conduit les vierges sages à faire cela et il est impossible qu’elles continuent alors 
que Dieu a dit : « Garde-toi de le faire… ». Vous voyez ? 
28 L’Esprit de prophétie est soumis au prophète ! Et si tu le faisais, garde-toi de le faire, maintenant ! Car, dès 
que l’ange a parlé, toute trace visible d’hommage à l’ange disparaît ! Ce que vous n’avez pas fait avant que 
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l’ange ne dise : « Garde-toi de le faire… », ne le faites pas car l’imitation est un démon ! Dès qu’une sœur ou 
un frère, qu’il soit prédicateur ou chantre va plus loin que la voix de l’ange, c’est le diable ! C’est comme s’il 
dansait alors que la musique et les chants se sont tus ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Regardez même 
les païens, si le 26 ou 27 décembre quelqu’un continue à souhaiter « Joyeux Noël » et à placer les scintillons 
de Noël dans sa maison, c’est normal qu’on se méfie de lui ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
29 Maintenant je voudrais dire quelque chose de très important : Depuis un temps, je souffrais de voir tous 
ceux qui attendent le baptême dans d’autres pays. Parlez avec eux et vous verrez que tous veulent se conformer 
au Message dans le baptême, et la confession publique comme nous ! Ce n’est pas bien qu’il y ait un groupe 
qui suive le Message d’une manière et un groupe d’une autre manière alors que tous deux Le croient 
entièrement. Lorsqu’il me souvient que des assemblées entières qui croient comme nous ne sont pas baptisées, 
cela me rend triste… Même le sommeil peut vous fuir à cause de cela ! Frères, nous ne pouvons pas veiller, 
jubiler et prendre la sainte cène avant d’entendre qu’il y a des baptêmes, sainte cène et confession publique 
dans d’autres pays ! Actes 2:37-38 est le droit de tous ceux qui sont au loin en aussi grand nombre que le 
Seigneur notre Dieu en appellera à ce Message ! Et notre prière est que le Seigneur notre Dieu leur accorde ce 
droit. Tenons-nous debout maintenant pour la prière. 
 
Chapitre similaire : Kc.65 
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KACOU 84 : LA MANIFESTATION DES DEUX SEMENCES 

(Prêché le jeudi soir 05 février 2009 à Anyama, près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 … Nous savons qu’il y a deux semences sur la terre ! Une semence de Dieu à travers Adam puis Abel et une 
semence du diable à travers le serpent puis Caïn et c’est de cela que je voudrais parler ce soir. Mais, pour 
commencer, je voudrais dire que si une sœur insulte ou lance de mauvais propos à son enfant vous êtes tenus 
de l’interpeler sur le fait que le Message interdit cela ! Si elle persiste, les anciens doivent l’écouter ! C’est une 
insoumission ! 
2 Maintenant, retenez que, lorsque Dieu décide d'envoyer un prophète sur la terre, c'est parce qu'il n'y a plus 
de vérité sur la terre. Un prophète de Dieu descend sur la terre lorsque le monde entier et toutes les églises 
deviennent respectivement Sodome et Égypte. Et ce prophète vient comme le Royaume de Dieu et l'unique 
source de Salut en sa génération. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
3 Ce soir, je désire parler un peu de la manifestation des deux semences sur la terre. Une semence de Dieu et 
une semence du diable. Mais d’abord dans le christianisme, nous voyons Matthieu avec les lions de la foi 
avançant en puissance pour imposer le christianisme à travers la terre! Ensuite vient l’Évangile selon Marc 
avec la période de l’agneau où soixante-huit millions de chrétiens furent tués ! Après cela c’est le Livre de 
Luc, le Salut passe de la pensée de l’homme à la foi pentecôtiste ! Et enfin le livre de Jean, la foi prophétique, 
l’âge de l’aigle ! Et tout cela est la manifestation de la foi véritable à travers les fils de Dieu, les saints de 
génération en génération c’est-à-dire ceux qui ont cru et qui ont vécu selon l’Évangile de leur temps ! Ils n’ont 
pas cru en des morts mais en des personnes vivantes comme il est écrit dans Romains 16:15 ! [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen! »]. 
4 Mais avant d’entrer dans le sujet, j’ai à répondre à une question ici … La question est : « Frère Philippe, 
est-ce vrai que pendant une Intervention, vous avez dit que Billy Paul Branham sera sauvé ?»  J’avais pensé 
qu’il pouvait être sauvé lui et Joseph Branham. Mais la foi étant progressive, j’ai fini par comprendre qu’ils 
ne peuvent pas être sauvés parce que c’est l’heure du Cri de minuit et ils doivent croire au prophète vivant de 
leur temps pour être sauvés. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Dieu est souverain et peut faire rentrer Meda 
auprès de son époux, William Branham. Mais si vous avez vécu jusqu’au temps de la manifestation du 
prophète qui vient après William Branham, vous devez croire en ce prophète vivant pour avoir la Vie éternelle. 
[Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
5 Et parlant de Meda, quand le chef de mon village est décédé, lors de la confection de sa tombe, à cause de 
la grande quantité des matériaux, deux tombes jumelées ont été faites ! Une pour lui et l’autre pour sa femme 
encore vivante ! Et à la longue, un nouveau lieu fut désigné comme nouveau cimetière et tous ceux qui 
mouraient y compris les enfants du chef étaient enterrés au nouveau cimetière ! Et à la longue, quand la femme 
du chef est décédée, elle fut recueillie auprès de son mari, dans la tombe qui avait été préparée pour elle à 
l’ancien cimetière ! Vous voyez ?  
6 Mais dire que Billy Paul et Joseph Branham seront recueillis auprès de William Branham alors qu’il y a un 
prophète vivant aujourd’hui cela n’est pas possible. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. Apollos était comme le 
fils de Jean Baptiste mais au temps de Paul, il a cru en Paul ! Et Paul l’a rebaptisé dans Actes chapitre 19. Et 
si vous êtes le fils d’un prophète alors que ce prophète est mort et qu’il y a un autre prophète qui est venu après 
lui vous devez croire en ce prophète qui est venu après lui et recevoir un nouveau baptême pour être sauvé. 
7 Le Salut est un mystère, ce n’est ni la logique humaine, ni les calculs d’hommes ! Et Dieu est un Dieu 
d’ordre. Si Billy Paul et Joseph Branham venaient ici, au Cri de minuit, que deviendrait le branhamisme et où 
serait cette immense bête sans nom ? Comme Ewald Frank, Billy Paul et Joseph Branham ont agi pour 
conduire tout le branhamisme à Satan afin de former la quatrième bête de Daniel. Ils n’ont rien interprété ou 
expliqué ! Ils n’ont fait que diffuser les brochures du Message de leur père! Mais ils sont aussi mauvais que 
Ewald Frank ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
8 Quant à Meda, jugez-en vous-mêmes s’il est convenable que Meda, la femme de William Branham soit 
recueillie dans mon lot, auprès de moi, même si elle reconnaissait que je suis un vrai prophète ! Cela n’étant 
pas possible, elle est décédée avant que je sois manifesté sur la terre. Mais Billy Paul et Joseph Branham et 
tous les prédicateurs et pasteurs du Message de William Branham doivent croire en moi pour avoir la Vie 
éternelle. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
9 Bien ! Je désire parler de la manifestation des deux semences ! Mais en rappel, je voudrais dire aux nouvelles 
personnes : … que Ésaïe le prophète avait annoncé et dit ce que le ministère de Jean-Baptiste serait mais il 
fallait être de la semence de Dieu pour reconnaître Jean-Baptiste ! De même que Jean-Baptiste était précurseur 
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d’un ministère, c’est ainsi que le ministère de William Branham a préparé le chemin du Cri de minuit. William 
Branham a été envoyé comme précurseur de mon ministère ! Mais il faut avoir la foi et l’esprit et l’intelligence 
de la vision pour discerner et accepter chacune de ces étapes ! 
10 Dans Le Septième Sceau à la page 31, William Branham dont le Message nous sert de fondement a dit: « Je 
regardais et de l'autre côté il y avait un endroit un peu semblable à une boîte. Alors je vis que cette lumière 
parlait à quelqu'un au-dessus de moi, cette lumière que vous voyez sur la photo ». Toute semence-Parole parmi 
les branhamistes s’attendra alors à un autre ministère après William Branham ! 
11 Et quand William Branham dit : « ...Dans le Sabino Canyon, Il m'avait dit « c'est le troisième pull » et il y 
a trois choses qui vont avec ; l'une a été dévoilée hier, l'autre a été dévoilée aujourd'hui, mais il y a une chose 
que je ne peux pas interpréter car elle est dans une langue inconnue. Tandis que je me tenais là et que je 
regardais cette chose, je vis que c'était le troisième pull qui arrivait ». Comme ce fut le cas de Jean-Baptiste, 
c’est encore la confirmation d’un grand ministère qui viendra après lui ! Jean-Baptiste a dit : « Je ne suis pas 
digne de délier les courroies de ses sandales ! ». Plus loin, Jean-Baptiste dit : « Il faut que Lui croisse et que 
moi je diminue ! ». 
12 Et William Branham aussi dit plus loin, toujours dans Le Septième Sceau : « …Je ne sais pas ce qui va 
arriver. Je ne sais pas. Je sais seulement que ces sept tonnerres contiennent ce mystère et que les Cieux se 
sont tus. Chacun a-t-il compris ? L’heure est peut-être là maintenant où cette glorieuse personne que nous 
nous attendons à voir entrer en scène va entrer en scène. Peut-être que mon ministère par lequel j’ai essayé 
de ramener les gens à la Parole, a établi un fondement ; si c’est le cas, je vais vous quitter pour de bon. Nous 
ne serons pas deux en même temps. Si c’est le cas, il croîtra et je diminuerai... ». [Ndr: L’assemblée dit : « 
Amen !»]. Maintenant, selon vous branhamistes, ces passages parlent-ils du Seigneur Jésus-Christ venant pour 
l’enlèvement ou pour un autre ministère sur la terre ? 
13 Jean-Baptiste avait été envoyé là-bas comme précurseur pour préparer le chemin d’un ministère et de ce 
côté-ci, le Message de William Branham aussi a été envoyé pour préparer le chemin d’un prophète qui vient 
après William Branham. Et pour être plus clair, William Branham a dit en 1963 : « on est à trois minutes de 
sa venue, vous voyez, ce qui représenterait à peu près trente ans pour nous, ou quelque chose comme ça » et 
1963 plus trente ans, cela fait 1993 et le 24 avril 1993, Il est descendu pour l’interprétation de la langue 
inconnue du Sabino Canyon. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
14 Et parlant du Cri de minuit, William Branham dit dans « Le Temps et le Signe de l’Union » : « … 
Préparons-nous pour ce Cri de minuit ! Il retentira au moment où vous n’y pensez pas. Il y aura un Cri, mais 
pas parmi le monde des incrédules : ce sera un secret ». Exactement comme dans 1 Rois 19, une voix douce 
et subtile, Sécrète, au temps des grandes secousses évangéliques ! Et toute semence de Dieu discernera cela ! 
[Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. [Kc.34v32] [Kc.70v23] 
15 Parcourez le Cri de minuit d’un bout à l’autre et dites-moi : Le chant des anges à Katadji est-il une 
coïncidence ? Est-ce par coïncidence que la trajectoire de l’éclipse du 29 mars 2006 part de l’Amérique noire, 
traverse l’Afrique noire, puis le Maghreb et disparaît dans les confins de l’Asie et les nations arabes ? Est-ce 
par coïncidence que mon nom « Philippe » signifie « cavalier » selon Apocalypse 19 ? Est-ce par coïncidence 
que je commence mon ministère à 30 ans ? Est-ce par coïncidence que l’Ange et l’Agneau descendent en 
1993 selon la prédiction de William Branham ? Est-ce par coïncidence que c’est en 1993 que Nelson Mandela 
et Frederik De Klerk se sont serré la main devant la communauté internationale ? Non ! Ces choses ne seront 
jamais des coïncidences si vous n’êtes pas vous-mêmes une coïncidence de la création ! [Ndr: L’assemblée dit 
: « Amen! »]. 
16 Et parlant toujours des événements, au moment où le Cri de minuit retentit sur la terre, un noir accède à la 
magistrature suprême de l’État le plus puissant au monde, les États-Unis. Par rapport à cela, l’acte de Frederik 
De Klerk et Nelson Mandela reste le plus grand signe que Dieu ait donné à l’humanité. Tout le reste, y compris 
l’élection de Kofi Annan à l’ONU ou d’un pape noir, ce n’est pas pour nous ! Et bien que plusieurs d’entre 
vous m’aient posé la question touchant Obama, je n’ai pas voulu parler pour ne pas scandaliser les gens! 
Frères, si les États-Unis sont une bête comme le dit la Bible alors son président ne peut être qu’un démon ! Et 
je ne peux jamais être en admiration devant un démon en peau de messie ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
17 Maintenant retenez ceci, j’ai été impressionné par quelque chose. Non seulement ce Barack Obama est un 
Africain car son père est Kenyan mais la robe jaune-verdâtre de sa femme lors de son investiture a un sens ! 
Vous voyez ? C’est un symbole que seuls ceux qui ont la foi des saints pour cette génération comprennent à 
cause de la prédication sur les visions du fleuve Kebar et de Patmos ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
18 À minuit, un Africain à la tête de l’ONU, l’organisation la plus puissante au monde. Même pas un 
Maghrébin ou un Américain noir mais un Africain noir ! Puis après cela, un autre Africain noir, un Kenyan, à 
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la tête de l’État le plus puissant au monde et à son investiture, nous voyons sa femme debout là, dans un 
ensemble chrysolithe c’est-à-dire à la couleur de ce livre, à cause du Cri de minuit ! La chrysolithe est jaune 
verdâtre mais dans la divinité, la chrysolithe est verte dorée parce que l’or est le symbole de la divinité. C’est 
la véritable couleur de ce livre depuis la première édition. Ce sont les machines d’imprimerie qui n’arrivent 
pas à reproduire cela fidèlement ! C’est dans cette tenue qu’elle se tient là, tenant la bible d’Abraham Lincoln. 
Pourquoi donc cela ? Parce qu’un Africain chevauche le cheval de Dieu ! [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
19 Quand il est minuit, toute l’atmosphère devient minuit en accord avec la foi des saints par la puissance de 
Celui qui a le pouvoir sur toute chose! Et même si vous ne croyez pas en Kacou Philippe, vous élirez un 
Africain à la tête de l’ONU. Même si vous ne croyez pas en moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, vous 
élirez un Africain à la tête des États-Unis d’Amérique ! [Kc.6v1-3] 
20 Tout dépend de la volonté parfaite de Dieu. C’est ainsi que, quelle que soit leur nation, les élus viendront 
à l’appel de l’Époux pour être purifiés, blanchis et affinés ! Et je viens de recevoir le mail d’un frère du Burkina 
Faso, il a dit : « Frère Philippe … Je suis pressé de me faire baptiser. Tellement la chose est réelle, sans effort 
j'arrive à me séparer petit à petit du péché, c’est curieux. Autrefois, on m'imposait des jeûnes et après le jeûne, 
je devenais pire qu'avant ! ». [Ndr: L’assemblée dit : Amen!]. 
21 Ce frère du Burkina était branhamiste. Et le Message de William Branham aurait pu produire cela sur lui il 
y a quarante ans mais aujourd’hui, ce n’est plus possible ! Cette vertu n’y est plus, elle s’est déplacée ! Vous 
voyez ? Si vous croyez à partir de l’appel et commission, c’est ce que le Message est censé produire sur vous 
! C’est pourquoi, quand quelqu’un discute pour comprendre, il est loin d’être une vierge sage, le Cri de minuit 
ne peut pas avoir assez d’effet sur lui ! Même s’il vient après pour dire de façon hypocrite : « Oh Cri de minuit, 
Tu es merveilleux !!!». [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
22 En Afrique, c’est de façon artisanale que les femmes décortiquent le riz ; dans des mortiers à coups de 
pilons. Et si vous avez terminé la lecture du Message comme des paddys de riz et que vous avez dribblé ou 
résisté à plus de quarante coups de pilon, c’est fini ! Ce n’est pas dans la marmite, lors de la cuisson, que vous 
serez décortiqué ! Vous resterez ramassis pour toujours! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. 
23 La Parole doit avoir un effet sur vous sans que vous fassiez un effort ! C’est le but du Cri de minuit ! Daniel 
12:8-10 dit que le Cri de minuit purifierait, blanchirait et affinerait les élus ! La puissance du Cri de minuit 
n’est ni dans les veillées de prières ni dans les jeûnes et prières ! Un jeûne, quelle que soit sa durée, ne peut 
pas affranchir un pécheur. Je ne dis pas à quelqu’un de ne pas jeûner puisque moi-même je jeûne. Mais quand 
vous pensez que réciter la Bible, jeûner beaucoup ou prendre régulièrement la sainte cène cela peut vous 
délivrer d’un démon ou vous rapprocher de Dieu, je dis que c’est faux ! Ces choses sont la manifestation des 
semences du diable ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
24 C’est comme quelqu’un qui croit le Message et qui veut voir le prophète au lieu de chercher à prendre le 
baptême ! C’est une fausse foi ! Ce n’est pas une réponse à Actes 2:37 ! Vous voyez ? 
25  Le jeûne est simplement un moyen d’humiliation et de brisement de la chair ! Si vous commencez un jeûne 
de quarante jours, au cours de ces quarante jours, cela peut vous changer et vous aurez l’impression que vous 
avez changé et que les démons vous ont quitté mais dès que vous finissez ce jeûne, vous revenez à votre 
premier état ! La puissance de la délivrance pour une génération vient de la Parole qui descend du trône de 
Dieu par le prophète vivant de cette génération ! Si ne pas manger pouvait délivrer quelqu’un d’un démon 
alors il n’y aurait pas de fou ! J’ai appris même qu’il y a des évangéliques que les démons de divination ont 
conduits dans la folie alors qu’ils étaient versés dans les jeûnes et prières ! Plus ils prient et jeûnent, plus le 
démon de divination se rend maître d’eux jusqu’à ce qu’ils deviennent fous ! Au départ, les gens pensent que 
c’est le Saint-Esprit parce que le démon de divination ressemble au Saint-Esprit comme la main gauche et la 
main droite. Le démon de divination peut vous faire parler en langue, peut vous faire prophétiser, peut vous 
faire manifester n’importe lequel des dons de 1 Corinthiens 12 ! Mais c’est un démon et vous ne le savez pas ! 
[Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
26 La grande puissance du Salut ne peut pas être dans les jeûnes et prières sinon les pentecôtistes et les 
évangéliques achèveraient le plan du Salut et iraient dans l’enlèvement ! Et c’est Luc le pentecôtiste qui écrirait 
l’Apocalypse !  Et ce serait l’Apocalypse selon Luc et ce livre d’Apocalypse selon Luc ne parlerait que des 
scintillons et des éclats du Ciel ! Un Apocalypse plus glorieux en miracles que son Évangile. Luc à la place 
de Jean tomberait à genoux devant chaque ange dans chaque chapitre d’Apocalypse sauf dans Apocalypse 
19:10 ! Vous voyez ? Dans Apocalypse 18:1 quand il verrait l’éclat de cet ange puissant, il se prosternerait ! 
Et dans Apocalypse 10:1, quand cet ange descendrait, posant le pied droit sur la mer et le pied gauche sur la 
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terre, Luc tomberait sur sa face, il se prosternerait au fleuve Ohio en 1933 ! Et c’est juste parce que c’était 
dans l’âge pentecôtiste. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. 
27 Et je vous dis qu’avant la fondation du monde lorsqu’il fut donné à Matthieu, Marc, Luc et Jean de vivre 
l’Apocalypse, ils échouèrent sauf Jean en vertu de la Parole prophétique qui est le signe suprême et inimitable 
de la révélation de Dieu, seule capable de manifester les semences de Dieu et les semences du diable ! [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen!]. Il y a eu toujours deux semences sur la terre. Lorsque Moïse est mort et que Josué 
se tenait là, les fils d’Israël disaient le prophète c’est Moïse, notre prophète c’est Moïse, Moïse n’est pas mort, 
Moïse a tout révélé, Moïse a tout écrit, il n’y a plus la place d’un autre prophète ! Mais la semence de Dieu 
avait pour Absolu le prophète vivant Josué.  
28 Et après cela, il s’est levé encore un autre prophète, le prophète Élie ! Et lorsque le prophète Élie a quitté 
la terre, il y a eu la manifestation des deux semences, les fils du diable se tenaient là et disaient que notre 
prophète c’est Élie ! Élie n’est pas mort, il a été enlevé, il est toujours présent ! Mais la semence de Dieu avait 
pour Absolu le prophète vivant Élisée. Et c’est la même chose aujourd’hui ! Les deux semences ont toujours 
été manifestées sur la terre. Si on peut croire en un prophète mort pour être sauvé alors le christianisme est 
faux. Cela n’est pas possible ! Cela est simplement la manifestation de la semence du diable. Aussi longtemps 
que l’enlèvement n’a pas encore eu lieu, il y aura toujours un prophète vivant sur la terre en chaque génération ! 
Aussi longtemps qu’il y aura des enfants de Dieu sur la terre, il y aura toujours un prophète vivant sur la terre 
pour les conduire. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »].  
29 Dans Apocalypse 22, il est écrit : « Et il me dit : Ces paroles sont certaines et véritables ; et le *Seigneur 
Dieu des esprits des prophètes, a envoyé son ange, pour montrer à ses esclaves les choses qui doivent arriver 
bientôt. … et quand j'eus entendu et que j'eus vu, je tombai à terre pour rendre hommage devant les pieds de 
l'ange qui me montrait ces choses. » Et cet ange et ces paroles d’Apocalypse 22 sont les mêmes que dans 
Exode 23 ! Vous voyez ? A travers le livre de Jean, le Seigneur Jésus-Christ apparaît comme le maestro de la 
Parole ! Non pas comme celui qui sait manier la Parole comme un philosophe grec mais comme celui de qui 
procèdent les vérités révélées que manipulent les prédicateurs catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen! »]. En tant que disciple et apôtre de Jésus, Jean est celui qui 
connait le Seigneur Jésus comme étant la Parole faite chair ! Il commence son évangile par… « Au 
commencement était la Parole ; et la Parole était auprès de Dieu ; et la Parole était Dieu. …Et la Parole 
devint chair, et habita au milieu de nous ». 
30 Jean était présent à tous les rendez-vous importants comme celui de la transfiguration avec Élie et Moïse ! 
La Bible dit que Jean était le disciple que Jésus aimait et on ne cache pas ses secrets à celui qu’on aime ! De 
ce fait, d’entre les apôtres et les disciples, si quelqu’un connaissait mieux le Seigneur Jésus, c’était l’apôtre 
Jean et c’est ce Jean qui était sur l’île de Patmos ! Lisez l’Évangile selon Jean, il ne fit presque pas attention 
aux miracles de Jésus ! Vous voyez ? C’était la dispensation de la Parole ! Il y a eu quatre dispensations de la 
Parole ! 
31 Si vous étiez du temps de Marc, vous glorifieriez Dieu devant le glaive et le feu et l’épée romaine parce 
que la foi des saints en ce temps-là indiquait qu’Il était l’Agneau de Dieu. Vous ne diriez jamais : « Pourquoi 
nous tue-t-on alors que dans 2 Rois 1, le Dieu d’Élie a envoyé le feu du ciel contre les cinquantaines 
d’Achazia ?». Vous ne diriez pas : « Pourquoi les sangliers et les bêtes féroces nous déchirent-ils alors que le 
Dieu de Daniel ferme la bouche aux lions ?». « Pourquoi le bûcher dévore-t-il des millions d’entre nous alors 
que dans Daniel 3, il apparaît que le Dieu de Meshac, Shadrac et Abed-Nego a pouvoir sur le feu ?». Mais 
frères, au lieu de cela, ils avançaient devant les flammes, le glaive, les animaux et l’épée avec des chants de 
triomphe en vertu de la foi et l’Esprit des saints de leur temps parce que c’étaient des semences de Dieu. [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !]. Et l’histoire rapporte que plus de soixante-huit millions de chrétiens furent tués au 
cours de cette période ! 
32 Et si vous étiez du temps du pentecôtiste Luc, vous ne verriez Jésus-Christ qu’au travers des miracles au 
point que vous tiendriez pour serviteur de Dieu, n’importe quel prédicateur évangélique aujourd’hui ! Vous 
vous prosterneriez devant William Branham, vous baptiseriez en son nom et vous tiendriez Tommy Osborn, 
Morris Cerullo, Reinhard Bonnké et Benny Hinn pour serviteurs de Dieu ! Vous voyez ? C’était la 
dispensation des saints en ce temps-là ! Et si quelqu’un faisait des miracles, que ce soit par Dieu ou par le 
diable, pourvu qu’il fasse des miracles extraordinaires, qu’il ait un appel et une commission ou pas, il était 
appelé serviteur de Dieu ! 
33 Et dans la vision du 24 avril 1993, je ne sais pas pourquoi j’avais vu cette prostituée branhamiste sous la 
forme d’une métisse ! Mais observez bien et vous verrez dans le branhamisme, une coloration double : une 
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semence pentecôtiste et une semence-Parole ! Dans la foi, dans les tendances, dans les agissements et autres, 
les branhamistes ont une coloration double ! Sur vingt branhamistes que j’ai rencontrés au commencement du 
Cri de minuit, dix-huit relataient avec précision chaque miracle de William Branham et disaient : « Quelle 
langue inconnue ? ». Ils ne savaient rien à propos de la langue inconnue ! Et pourtant, ils relataient chaque 
miracle de William Branham. Sur le plan physique, ce métissage est l’œuvre des empreintes pentecôtistes ! Et 
au moment où je vous parle, cette semence-Parole est ici au Cri de minuit. Elle était là-bas tournant sur elle-
même attendant quelque chose avant le Cri de minuit ! Elle ne savait quoi mais elle attendait quelque chose ! 
Elle ne savait pas d’où et comment cela allait venir, elle ne savait pas mais elle L’attendait ! [Ndr: L’assemblée 
dit: Amen!]. 
34 Et si vous êtes une semence de Dieu en cette génération, vous accomplirez Apocalypse 19:10 et vous agirez 
différemment ! Et notre frère du Burkina sait que purifier un homme de démon de divination et de sexe est 
plus que faire marcher un paralytique. Car quelqu’un peut être aveugle ou paralytique et aller au Ciel et un 
homme bien portant peut aller en enfer ! Même un ressuscité peut mourir et aller en enfer mais une âme 
affranchie par les promesses de son temps ne mourra jamais ! Vous voyez ? 
35 Les gens sont possédés de démons, ayant deux ou trois songes par nuit. Ils sont dans la cinquième 
dimension, ils sont potentiellement en enfer alors qu’ils jeûnent et prient constamment et peuvent cependant 
vous réciter chaque cotation de William Branham ! Ils sont propres, bien habillés mais ce sont des démons ! 
Ils peuvent vous réciter chaque portion de la Bible avec les ponctuations et se réveiller les matins avec des 
pollutions nocturnes, souillés par leur semence ! Et malgré cela, ils recherchent des sensations au lieu de 
rechercher le prophète vivant de leur temps pour le Salut ! La semence du diable recherche les sensations 
tandis que la semence de Dieu recherche la Parole parce qu’elle a été créée par la Parole. Elle est la semence-
Parole et la Parole de son temps trouve un écho dans son cœur, la profondeur appelle la profondeur ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
36 Que Dieu vous bénisse aujourd’hui et pour toujours, que Dieu vous bénisse ! On peut se tenir debout pour 
la prière… 
 
Chapitres similaires : Kc.10 et Kc.93 
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KACOU 85 : LA RÉCOMPENSE DE PROPHÈTE 

(Prêché le dimanche matin, 1er mars 2009 à Adjamé – Côte d’Ivoire) 
 

1 Que Dieu bénisse ainsi tous nos frères à travers le monde ! J’ai parlé au téléphone avec des frères et sœurs 
du Bénin. Et nos frères du Cameroun m’ont informé qu’ils ont commencé les cultes à Yaoundé ! 
2 Les branhamistes sont scandalisés d’entendre que je suis Apocalypse 19:11! Leurs pères aussi furent 
scandalisés d’entendre que William Branham était Luc 17:30; mais les miracles leur fermèrent la bouche et en 
tant que pentecôtistes, ils se plièrent à cela! Ils ont des problèmes ici parce que Jésus-Christ se révèle non pas 
comme le Fils de l’Homme mais comme étant la Parole de Dieu, son nom s’appelle «la Parole de Dieu ! ». 
Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  Jésus-Christ peut partager sa Personne, sa 
manifestation mais pas l’adoration comme on le voit dans Apocalypse 19 :10 ! William Branham peut se 
présenter comme étant le Fils de l’Homme en accomplissement de Luc 17:30 mais il ne peut pas recevoir 
l’adoration due au Fils de l’Homme comme on l’a vu il y a 2000 ans ! 
3 Bien ! J’ai ici plusieurs questions… La première question par laquelle je désire commencer est : Frère 
Philippe, quelqu’un m’a dit que la première prédication de Joseph Coleman est « Le Cri du Roi », prêchée le 
26 décembre 1965 ! Est-ce cela ? Non frère, Joseph Coleman diffusait déjà ses prédications avant la mort de 
William Branham ! Joseph Coleman a prêché et diffusé en brochures plusieurs de ses prédications en langue 
anglaise. Quelques-unes seulement sont traduites en français à l’exemple de: « La grâce, ensuite le jugement 
et la perfection » qu’il a prêchée le 15 Novembre 1964 et qui est encore disponible sur internet ! 
4 Joseph Coleman et Ewald Frank n’étaient même pas des disciples de William Branham. William Branham 
ne les a jamais baptisés. Ils étaient ses collaborateurs! En dehors de Joseph Coleman, William Branham a prié 
pour plusieurs pasteurs et prédicateurs évangéliques notamment pentecôtistes. 
5 Récemment, je parlais avec un brillant branhamiste. Il a beaucoup parlé pour sa défense et à la fin, il a dit: 
«Suite à votre prédication sur: «La manifestation des deux semences», je désire que vous compreniez que nous 
ne sommes pas des pentecôtistes mais l’Épouse-Parole ! Nous ne sommes pas une dénomination ! Et même 
William Branham a condamné les pentecôtistes ! ». Quand il a dit cela, j’ai dit: Épouse-Parole, c’est bien, qu’il 
en soit ainsi mais je vous rappelle que le 11 avril 1966, vos pères Ewald Frank, Joseph Coleman, Billy Paul et 
Joseph Branham ont chanté Only believe durant deux heures sous l’onction dénominationnelle de Tommy 
Osborn ! Et ils ne s’en sont jamais repentis ! Tommy Osborn leur disait de faire ceci et ils le faisaient ! Tommy 
Osborn leur disait de faire cela et ils le faisaient ! Cela, Ewald Frank, Joseph Coleman, Billy Paul et Joseph 
Branham ne s’en sont jamais repentis !... Et c’est dans ce péché que vous avez été tous conçus! [Ndr: 
L’assemblée dit: «Amen!»].    
6 Pour finir, je lui ai posé la question de savoir s’il pouvait se laisser imposer les mains par Tommy Osborn ? 
Il a dit: «Bien sûr que non ! ». Je lui ai dit: C’est grâce au Cri de minuit que tu dis cela ! C’est moi qui ai ouvert 
vos yeux! Je lui ai dit: Peu importe combien une assemblée du Message de William Branham est sincère ou 
sanctifiée, le saint-esprit qui agira là-bas est l’esprit de divination de Tommy Osborn! Il est impossible que ce 
soit le vrai Saint-Esprit !  [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].    
7 Une autre question : Frère Philippe, par rapport à la confession publique, que doit faire quelqu’un qui croit 
au Message dans un autre pays et qui est seul ? Il ne peut simplement pas se confesser jusqu’à ce qu’ils soient 
deux ou trois et commencent les cultes. Là, ils pourront se confesser même s’ils ne sont pas baptisés ! Ainsi, 
vous pouvez parler du Message autour de vous sans attendre le baptême et commencer les réunions! 
8 Une autre question… Frère Philippe, quel soin devons-nous apporter à nos parents ? Frères, vous avez un 
devoir vis-à-vis d’eux ! Regardez les animaux et les oiseaux de la brousse, chez la plupart d’entre eux, dès que 
le petit atteint un certain âge, il se sépare de ses parents et ne se souvient plus d’eux ! Ce n’est pas humain, et 
c’est pourquoi ils sont en brousse ! Vous devez prendre soin de vos parents mais cela doit venir de vous! Ils 
ne doivent pas vous imposer cela et agir comme si vous étiez leur plantation de cacao ou leur petite entreprise 
! 
9 Bien ! Un autre point... Par rapport aux fiançailles, si l’un est chassé pour sept mois ou définitivement, l’autre 
peut demander la séparation s’il le veut et cela lui sera accordé ! Aussi, je demande que l’église assiste 
financièrement les personnes très âgées, les veuves et les vierges de dix-sept ans et plus. 
10 Bien ! Ce matin, je n’ai pas grande chose à dire sinon que je me rappelle un peu d’un fait qui s’est passé il 
y a très longtemps,  je ne sais pas s’il faut dire dans l’antiquité et c’est ce que je voudrais tout juste rapporter. 
Eh bien, en ce temps-là, le Dieu des Cieux avait suscité un prophète! Un porte-parole pour Lui-même! Il y a 
très longtemps, dans l’antiquité. Et ce prophète était très grand, très vieux et en lui était l’Esprit des Dieux 
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saints dont la demeure n’est pas avec la chair. Et ce prophète est le père de l’Égypte et de l’Éthiopie anciennes, 
il est le père des esclaves et des fils des esclaves noirs d’Amérique ! Il est le père des tirailleurs noirs ! Il est le 
père des tisserands, des forgerons et des griots d’Afrique ! Il voyait de jour et de nuit. Et ceux qui étaient 
spirituels et qui lisaient les temps et les circonstances en ce temps-là le respectaient. Et ce prophète avait un 
serviteur qui lui était obéissant. 
11 Et un jour, alors que ce prophète passait, un homme qui avait l’habitude de le regarder passer dit en son 
cœur: « Certainement, c’est à cause de cet homme que le Dieu des Cieux Lui-même a gardé une certaine belle 
fille vierge jusqu’à un âge avancé et qu’aucun homme ne l’a connue! Je la ferai venir vers lui et quand il la 
verra, il l’aimera ! ».  Mais comme cet homme craignait le prophète, il patienta beaucoup et un jour, alors que 
le prophète passait, il sortit à sa rencontre, et lui fit expressément don du genre de pomme qu’il aimait ; le 
prophète accepta mais la pomme était pourrie par endroits ! Et l’homme s’en alla ! Et le prophète ne savait pas 
pourquoi l’homme lui avait fait ce don !  
12 Et un autre jour, il s’est avancé, il s’est prosterné et a parlé au prophète de sorte que si ce qu’il allait dire 
est mauvais, le prophète le lui pardonne. Le prophète a dit: Je ne sais pas, mais fais-la venir car une belle fille 
vierge à vingt-six ans ne peut être que la femme de celui que le Dieu des Cieux a envoyé pour prêcher aux 
vierges ! Et un jour, elle est venue. Le prophète la regarda et l’aima. Mais le Dieu des Cieux, le Maître 
souverain de toute chose dont il est le porte-parole ne pouvait pas lui cacher que la fille le quitterait après 
seulement un an ! Et Dieu montra cela au prophète et il vit cela et il ne pouvait pas la chasser vers les 
Amoréens, les Héthiens, les Phéréziens, les Héviens, et les Jébusiens à cause du Salut car c’est une fille de 
Dieu ! 
13 Et non pas dans la réalité mais dans une révélation, le maître dit à son serviteur: La jeune fille vierge est 
réellement belle mais ses jours sont très courts. Et la jeune fille fut la femme de son serviteur. Et à l’approche 
du départ de la jeune fille, le serviteur dit en lui-même: «Je trouverai une jeune fille vierge et pure pour mon 
maître et quand il verra cela, son Dieu prolongera encore les jours de celle-ci». Et le serviteur rassembla tous 
les serviteurs du Royaume et ils tinrent conseil et vinrent vers le grand prophète avec une belle jeune fille 
vierge de dix-huit ans, une jeune fille vierge d’une virginité pure qui ne s’est jamais masturbée, qui n’a jamais 
eu la camaraderie d’un homme et aucun homme ne l’a embrassée ni pratiqué d’attouchements sexuels sur elle 
et elle n’a jamais accepté l’argent, les avances ou le présent d’un homme. Et le prophète trouva que cela était 
très bon et il se réjouit de l’acte de son serviteur mais il ne pouvait pas changer le décret que le Dieu des Cieux 
qui a tout pouvoir dans le Ciel et sur la terre a arrêté avant la fondation du monde! 
14 Et dans la réalité, le prophète était assis et soudain, il appela son serviteur et dit : «Viens, j’ai une Parole 
pour toi ! ».  Et le serviteur vint aussitôt ! Et le maître lui dit: «Suis-moi sur la montagne!». Et le serviteur dit 
: «Maître, permets que je coure dire au revoir à la maison et que je prenne ma serviette et mon éponge». Le 
maître lui dit: Non, le ciel est trop sombre ! Suis-moi ! Allons vite! Avant que la nuit ne tombe pour que les 
fils du diable ne puissent pas dire: «Pourquoi une si forte tempête s’est abattue sur cette ville alors que le 
grand prophète s’y trouve ?». Et allons vite pour que le grand prophète lui-même ne pleure pas devant ses 
enfants. Et le grand prophète et son serviteur allèrent sur la montagne. Et dès le lendemain, la tempête s’abattait 
sur la maison du prophète et le prophète demanda ce qu’était la nouvelle et il lui fut dit: «Que la nouvelle soit 
pour tes adversaires ! ». Et le prophète pleura sur sa chère fille et ceux qui l’aimaient le consolaient ! 
15  Bien ! Je voudrais parler de la récompense de prophète. Car dès qu’il y a un prophète sur la terre, toute la 
terre en reçoit la récompense. Mais quoi que je dise, sachez que la récompense de prophète, c’est la Vie 
éternelle. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. La récompense de prophète se résume en une seule chose : la Vie 
éternelle.  Les parents, le peuple, la ville, le pays du prophète et la terre entière en reçoivent la récompense et 
c’est la Vie éternelle. Comme les Juifs, chaque peuple de la terre recevra aussi un prophète et en recevra la 
récompense ! Y compris les Africains ! Et je dis cela parce qu’un Africain aussi, est censé savoir qu’un humain 
sous l’impulsion d’une puissance spirituelle peut guérir, faire des miracles ou annoncer des choses à venir, des 
choses bonnes ou mauvaises! Quand il les fait de la part de Dieu, alors cet homme est un prophète mais quand 
c’est du diable, c’est un féticheur même s’il est en veste avec une Bible en main. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»].    
16 En tant que prophète, Jésus a dit à Pierre : avant que le coq chante, tu me renieras trois fois ! Vous direz: 
«Mais si ce Jésus est vraiment le Fils de Dieu, pourquoi n’a-t-Il pas fait de sorte que Pierre ne Le renie pas ?». 
Et récemment, un grand prophète américain du nom de William Branham aux États-Unis avait dit à une 
femme: «Tu mourras cette année-même vers quatre heures du matin !». Et malgré les pleurs, les prières, les 
supplications de cette femme, la médecine, la vigilance et tout, les choses se passèrent ainsi. Vous voyez ? Si 
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je venais dire: «Sœur, Dieu dit que ton père ou ta mère t’a vendue en sorcellerie, tu mourras lors de ton 
accouchement !», les gens allaient me respecter ! Mais je ne peux pas faire cela parce que je ne suis ni féticheur 
ni diviseur de famille ! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
17 Mais ici en Côte d’Ivoire, dès que, Achab est devenu président de la Côte d’Ivoire, j’ai dit: «Non, il ne 
mourra pas mais son trône ne sera jamais affermi ! Si son trône s’affermit et qu’il règne en paix sur tout le 
pays, alors je suis un faux prophète ! ».  Mais est-ce à dire que je suis dans un complot de déstabilisation de 
la Côte d’Ivoire ? Vous voyez ? Il y a eu plusieurs complots et tentatives jusqu’à ce qu’un ancien président 
meure mais Achab est toujours vivant selon ma Parole parce que j’ai dit : il vivra mais son trône ne sera jamais 
affermi!  Aussi, il y a eu plusieurs démarches pour réunifier le pays et affermir son trône : Accra I, Accra II, 
Accra III, Marcoussis... Ouaga I, Ouaga II, Ouaga III, Ouaga IV et il y a eu encore… mais rien ! Vous voyez ? 
Ce n’est pas que je souhaite cela mais le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé dit que c’est ainsi que les choses 
se passeront ! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].     
18   Et il m’a été demandé où est-ce que j’étais quand la sœur décédait ? Et un SMS m’est venu d’un autre 
pays me demandant cela. Si elle mourait dans mes bras comme Sharon-Rose dans les bras de son père William 
Branham, ne serais-je pas prophète ? Et alors que je viens de prêcher sur: «La manifestation des deux  
semences», je ne comprends pas ce comportement. Si après tout ce que j’ai prêché, quelqu’un trouve que je 
ne mourrai pas ou que quelqu’un ne peut pas mourir devant moi, c’est malheureux ! Je crois que Dieu est 
souverain. Il est l’absolu et le Maître Suprême de toute chose! Il est libre de faire ce qu’Il veut ! Il peut me 
dire: « Ce que Je t’ai dit ici, dis-le et ce que Je t’ai dit là, ne le dis pas ! ».  Et Amos 3:7 dit que Dieu révèle 
ses secrets à ses serviteurs les prophètes ! Et on confie ses secrets à quelqu’un qui peut garder des secrets ! 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Sachez que des dizaines d’élus rentreront avant moi et ensuite je rentrerai 
et Dieu fermera la porte. Le plus important, c’est de terminer la course en vainqueur sans jamais renier la foi. 
Et notre Sœur a terminé la course en vainqueur et elle nous a devancés dans la gloire. Dieu l’a fait pour son 
bien et nous la retrouverons de l’autre côté dans la gloire. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
19 Maintenant, remarquez que je suis contre tous et tous sont contre moi ! Les églises par-ci, l’État par-là, 
c’est un combat qui n’aura pas de fin tant que je suis vivant ! Jésus a dit: «Père, pardonne-leur car ils ne 
savent pas ce qu’ils font» mais ils en reçurent la récompense ! Et en l’an 70 avec la déportation jusqu’à Hitler, 
Staline et Mussolini, les Juifs devaient apprendre à respecter les prophètes ! Et aujourd’hui, Capernaüm est 
dans les profondeurs de la mer. Que ce soient les églises, l’État ou autre, c’est pareil, chacun en reçoit la 
récompense. Il est donc inévitable que ma maison, mes parents, mon village, mon peuple, ma nation et la terre 
entière soient bénis ou maudits à cause de moi ! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
20 Maintenant, je vais lire quelque chose dans Jérémie 26:8-9: «Et il arriva que, comme Jérémie achevait de 
dire tout ce que l'Éternel avait commandé de dire à tout le peuple, les sacrificateurs et les prophètes et tout le 
peuple le saisirent, disant : Tu mourras certainement ! Pourquoi prophétises-tu au nom de l'Éternel, disant: 
Cette maison sera comme Silo, et cette ville sera désolée, de sorte qu'il n'y aura pas d'habitant ? Et tout le 
peuple s'assembla contre Jérémie dans la maison de l'Éternel. ! ». Vous voyez ? 
21 Comme le prophète Jérémie a vu et a dit des choses qui ne les arrangent pas, ils veulent le tuer ! Ce que les 
fils du diable veulent, c’est quelqu’un qui va venir leur dire qu’ils vont avoir beaucoup de promotions dans 
leur service ! Dieu sait que les hommes n’aiment pas ceux qu’Il envoie, c’est pourquoi Il a dit dans Psaumes 
105:15 : «Ne touchez pas à mes oints, et ne faites pas de mal à mes prophètes». Et dans 1 Chroniques 16:21-
22, il est dit que Dieu ne permit à personne d’opprimer un prophète… Je lis cela: «Il ne permit à personne de 
les opprimer, et il reprit des rois à cause d'eux, disant: Ne touchez pas à mes oints, et ne faites pas de mal à 
mes prophètes ! ». Vous voyez ? Dieu dit: Laissez mes prophètes tranquilles ! Je n’ai même pas besoin que 
vous parliez en bien d’eux ! Laissez-les tranquilles ! La Bible dit que Dieu a repris des rois à cause de ses 
prophètes! 
22 Et aujourd’hui, si quelqu’un me touche en parole ou en acte, je ne répliquerai pas mais il payera cela jusqu’à 
sa mort, ses enfants payeront cela et les enfants de ses enfants payeront cela de génération en génération sinon 
je ne suis pas un prophète et Dieu ne m’a point parlé le 24 avril 1993! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Vous 
voyez ? 
23 Puisque je ne suis pas venu pour perdre mais pour sauver, et je ne suis pas venu pour maudire mais pour 
bénir, je demande toujours que le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé transforme tout ce qu’ils me disent ou 
me font en bénédiction pour vous et moi! Et qu’Il rende cette œuvre extrêmement grande ! Cela a toujours été 
ma devise depuis mon bas âge ! Que Dieu ne leur rende pas le mal pour le mal qu’ils me font mais qu’Il 
m’accorde la bénédiction ainsi qu’à vous pour le mal qu’ils me feront ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
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24 Et par rapport à cela, c’est parce que les gens sont animés de mauvaises intentions et que les ennemis du 
Cri de minuit sont nombreux ; sinon dire que telle personne va mourir tel jour à telle heure ou dire à des gens: 
«Quittez ce lieu parce qu’un accident va se produire ici» ne peut pas étonner lorsque c’est un prophète qui le 
dit. Plusieurs exemples sont dans la Bible ! Pourquoi donc l’appelle-t-on «prophète» s’il ne peut pas annoncer 
des choses à venir ? S’il ne dit rien, vous direz que ce n’est pas un prophète parce qu’il n’annonce rien 
d’avance! Et si l’accident n’arrive pas, vous direz que c’est un faux prophète ! Si l’accident arrive, vous dites : 
C’est un sacrifice, c’est lui qui a provoqué cela ? Alors dans ce cas qu’est-ce qu’il doit faire ? Mais je sais que 
vous le faites à cause de mon Message qui vous condamne. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
25 Et pourtant vos prophètes disent : «Il y aura un coup d’État !». Et quand cela arrive, vous dites: «C’est un 
vrai prophète, il nous avait dit cela d’avance ! ». Mais si c’est moi, à cause du Cri de minuit, vous direz: 
«Saisissez-le, il est dans le complot». Mais qu’est-ce que je dois faire ? Vous voyez ? Je vais lire un passage 
dans la Bible pour montrer que ce qui nous arrive n’est pas une chose nouvelle. Et dans Jérémie 26:8-9 que 
nous venons de lire, Jérémie était seul d’un côté et les sacrificateurs, les prophètes, les catholiques, les 
protestants, les évangéliques et tout le peuple de l’autre côté, contre lui pour recevoir la récompense de 
prophète. 
26 Et Jérémie 26:11 dit: «Et les sacrificateurs et les prophètes parlèrent aux princes et à tout le peuple, disant: 
Cet homme mérite la mort ; car il a prophétisé contre cette ville, comme vous l’avez entendu de vos oreilles ! 
». D’abord ils ont mis Jérémie en prison et ensuite ils l’ont jeté dans un trou, je vais lire cela dans Jérémie 
38:6: «Et ils prirent Jérémie et le jetèrent dans la fosse de Malkija, fils d'Hammélec, laquelle était dans la 
cour de la prison ; et ils descendirent Jérémie avec des cordes; et il n'y avait point d'eau dans la fosse, mais 
de la boue, et Jérémie s’enfonça dans la boue». Et tout cela, le but c’était pour chercher à faire mourir Jérémie! 
Jérémie leur a dit dans Jérémie 26:15: «Seulement, sachez bien que, si vous me faites mourir, vous mettrez du 
sang innocent sur vous, et sur cette ville, et sur ses habitants; car en vérité l'Éternel m'a envoyé vers vous pour 
prononcer à vos oreilles toutes ces Paroles». 
27 Vous voyez ? Et aujourd’hui, peu importe qui m’aura tué, c’est vous tous catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes. C’est vous tous Ivoiriens, Africains, Européens, Américains et autres, qui 
l’aurez fait ! Et ce que vous oubliez est que j’ai déjà prêché et j’ai dit qui vous êtes et je ne me rétracterai 
jamais! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Alors que je voulais voyager, la Belgique m’a dit: « Monsieur le 
prophète, vous êtes signalé par votre pays aux fins de non-admission de visa c’est-à-dire que vous n’êtes pas 
le genre de personne à qui on doit délivrer un visa et encore vous êtes considéré par votre pays comme pouvant 
compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales entre la Côte d’Ivoire et 
nous ! Donc nous vous refusons le visa ! ». Et ce fut pareil pour la Suisse. Et tout cela sous la main occulte des 
églises, alors que tous les prêtres et pasteurs de Côte d’Ivoire voyagent quand ils veulent. 
28 Quand un prophète est sur la terre, les habitants de la terre poseront des actes en vue de leur bénédiction ou 
malédiction… Et retenez que la plus grande récompense et le plus grand don de Dieu à l’homme c’est le Salut 
et le Salut ne vient que par un prophète ! La Vie éternelle, c’est la récompense de prophète en une génération. 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
29 Et vous, Ivoiriens, Africains, Européens, Américains et autres, vous êtes des fils et filles du diable! Vous 
êtes la postérité humaine du serpent qui rampe en brousse ! Faites ce que vous voulez mais dans chaque 
continent, dans chaque nation, dans chaque langue, tribu et peuple de la terre, dans les jungles lointaines 
d’Afrique retentira le Cri de minuit. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
30   J’ai déjà commencé à donner des instructions et à préparer l’après-moi. Et je n’ai cessé de parler de cela 
à ma maison et à tous ceux qui m’aiment! Je me recommande simplement à la grâce de Dieu. Dieu veille sur 
ses prophètes car ils sont sa propriété propre et leur Parole L’engage. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
31 Et maintenant, pourquoi les prophètes vont-ils sur les montagnes ? Ils vont sur les montagnes parce qu’ils 
n’ont rien à dire aux fils des hommes ! Et quand ils ont quelque chose à dire ou à manifester, ils reviennent! 
Et quand il arrive qu’ils n’ont plus rien à dire aux fils des hommes, pour toujours, Dieu les enlève. C’est 
pourquoi les prophètes se retirent sur les montagnes, Moïse se retirait sur la montagne du Sinaï, Élie se retirait 
sur la montagne du Carmel et Salomon battit la maison de l’Éternel sur le mont Morija. Jésus se retirait sur la 
montagne des Oliviers et la Bible dit dans Luc 22:39 que Jésus étant sorti, s'en alla sur la montagne des Oliviers 
selon sa coutume. Vous voyez ? Et je vis et voici l'Agneau se tenant sur la montagne de Sion, et avec lui, les 
cent quarante-quatre mille ! Amen ! 
32 Et je ne peux pas terminer cette prédication sans lire ces précieux passages de la Bible : Amos 3:7: «Or le 
Seigneur, l'Éternel, ne fera rien, qu'Il ne révèle son secret à ses serviteurs les prophètes». [Ndr: L’assemblée 
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dit: «Amen!»]. 2 Chroniques 20:20: «Et ils se levèrent de bonne heure le matin, et sortirent vers le désert de 
Thekoa; et comme ils sortaient, Josaphat se tint là et dit : Écoutez-moi, Juda, et vous, habitants de Jérusalem : 
Croyez à l'Éternel, votre Dieu, et vous serez affermis ; croyez ses prophètes, et vous prospérerez». [Ndr: 
L’assemblée dit: «Amen!»]. Et maintenant, Osée 12:14 dit: «Et, par un prophète, l'Éternel fit monter Israël 
hors d'Égypte, et par un prophète, Israël fut gardé». [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Et maintenant, je 
termine par Matthieu 10:41 qui dit: «Celui qui reçoit un prophète en qualité de prophète, recevra la 
récompense d'un prophète ; et celui qui reçoit un juste en qualité de juste, recevra la récompense d'un juste». 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
33 Et dans ce ministère, plusieurs ont été bénis et je crois en vertu de ce que je suis que même des païens 
pourront être sauvés pour m’avoir reçu en qualité de prophète ou pour nous avoir fait du bien! 
34 Récemment, j’étais au village et une femme qui habitait non loin de nous est venue me voir. J’avais pitié 
d’elle et je lui ai dit de me demander ce qu’elle voulait. Elle a dit : «Prie pour moi afin que je ne m’enivre plus 
d’alcool et que ma vie puisse changer ! Et aussi donne-moi de quoi m’acheter de la nourriture car j’ai 
beaucoup faim». Et je lui ai dit de faire un choix entre la prière et l’argent car je ne pouvais répondre qu’à une 
seule de ses requêtes ! Et elle a dit: «Je veux que tu me donnes de l’argent ! ». Et je lui ai donné de quoi acheter 
sa nourriture pour la journée. Et une autre fois que j’étais au village, elle est revenue devant moi et elle a dit : 
«Aie pitié de moi, cette fois je ne demande que la prière!». Je lui ai dit: «D’accord mais ramène-moi l’argent 
afin que je puisse te donner la prière que tu demandes ! ». Et elle ne pouvait pas l’apporter parce qu’elle était 
très pauvre ! 
35 Et elle est le type parfait des hommes et de mon peuple en particulier ! Si on ne peut pas dire à Dieu : 
«Donne-moi de l’argent », comment peut-on dire à son prophète : «Donne-moi de l’argent ». C’est une 
malédiction de faire cela. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
36  Bien ! Nous avons encore quelques minutes et je désire répondre ici à une autre question ! Frère Philippe, 
la Bible dit qu’au jugement du grand trône blanc, des livres furent ouverts et un autre livre fut ouvert. Quels 
sont ces livres ? Bien ! Je vais lire cela… Apocalypse 20:12… je commence au verset 11: «Et je vis un grand 
trône blanc, et Celui qui était assis dessus, de devant la face Duquel la terre s'enfuit et le ciel ; et il ne fut pas 
trouvé de lieu pour eux. Et je vis les morts, les grands et les petits, se tenant devant le trône ; et des livres 
furent ouverts ; et un autre livre fut ouvert, celui de la Vie. Et les morts furent jugés d'après les choses qui 
étaient écrites dans ces livres, selon leurs œuvres». 
37 Bien ! Ce que je vais dire est une révélation et je crois que l’Esprit de Daniel est celui qui peut révéler ces 
mystères! Daniel 7:10 dit : «Un fleuve de feu coulait et sortait de devant Lui. Mille milliers Le servaient, et 
des myriades de myriades se tenaient devant Lui. Le jugement s'assit, et les livres furent ouverts». Amen! Et 
le fleuve de feu ici, et le Ciel d’airain à travers la Bible et la mer de cristal mêlée de feu dans Apocalypse 15:2 
sont la même chose: Le jugement divin révélé aux Esprits de Daniel, d’Élie et de Jésus-Christ qui agissent ici ! 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. 
38 Si cette révélation existe quelque part, alors je ne sais pas… Vous êtes libres de croire ou de refuser ce que 
je vais dire mais c’est l’exacte vérité ! Apocalypse 20:12 s’est accompli, s’accomplit et s’accomplira toujours 
sur la terre ! Vous dites : « Frère Philippe, c’est le jugement du grand trône blanc ! C’est à venir ! ». Je vous 
dis : Non monsieur ! Car Apocalypse 20:12 vient mais Apocalypse 20:12 est ici présentement sur la terre ! 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
39   De génération en génération, lorsque le prophète messager descend sur la terre, c’est le jugement du trône 
blanc qui descend sur la terre pour juger les vivants. Et c’est ce même jugement qui se répètera un jour devant 
Dieu dans le Ciel. [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Quand Esaïe prêchait sur la terre, le livre de Vie, c’était 
son Message et les livres c’étaient les prophètes qui étaient venus avant lui depuis Abel. Quand le Seigneur 
Jésus-Christ prêchait, c’était pareil. Quand Paul prêchait, c’était pareil. Et aujourd’hui, le livre de Vie, c’est le 
livre du prophète Kacou Philippe et les livres ce sont les livres des prophètes depuis Abel, en passant par Esaïe, 
Moïse, Jérémie et tous les prophètes qui sont venus avant le prophète Kacou Philippe. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»].   
40 Bien ! Suivez maintenant : d’abord, au commencement, il n’y avait qu’un premier et seul livre qui fut 
ouvert devant Dieu pour le peuple du commencement et c’était le livre du Message d’Abel ! Et il y eut une 
génération et une génération passa, une génération et une autre, ainsi de suite. Puis au temps d’Hénoc, tous les 
livres des prophètes d’avant Hénoc furent ouverts et le livre d’Hénoc qui était maintenant le livre de Vie fut 
ouvert ! Au temps de Noé, les livres d’Hénoc et des prophètes d’avant Noé furent ouverts et le livre de Noé 
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qui était maintenant le livre de Vie fut ouvert ! Au temps de Moïse, les livres de Noé et des prophètes d’avant 
Moïse furent ouverts et le livre de Moïse qui est le livre de Vie fut ouvert !... 
41 Le livre de Vie en une génération, c’est le livre du prophète de cette génération. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. Tous les livres des prophètes qui sont venus avant lui sont sans valeur, ils ne servent que de 
fondement. Vous voyez ? 
42 Premièrement, tout eut lieu dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde avec chaque peuple, chaque 
génération et chaque prophète ! Deuxièmement, cela a eu lieu et a lieu sur la terre avec les mêmes peuples, les 
mêmes générations et les mêmes prophètes dans des corps de chair tels qu’ils apparurent dans la pensée de 
Dieu avant la fondation du monde! Et troisièmement, cela aura lieu à la résurrection avec les mêmes peuples, 
les mêmes générations et les mêmes prophètes tels qu’ils apparurent dans la pensée de Dieu avant la fondation 
du monde et sur la terre de génération en génération! [Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»].  
43   Il y a eut un jugement dans le ciel où Satan et ses anges et les Tommy Osborn, Morris Cerullo, Yonggi 
Cho, Benny Hinn et tous ceux-là furent condamnés et précipités sur la terre. Ils sont venus sur la terre pour 
séduire et il y a un jugement sur la terre de génération en génération avec des prophètes. Et il y aura un 
jugement à la fin des temps, le jugement du grand trône blanc pour la condamnation éternelle. 
44  Il n’y a donc pas un livre qui s’appelle : « Évangile » ou « livre de vie ». Frère, que le diable ne vous fasse 
pas rêver ! La Parole se révèle dans la simplicité ! Quand la Bible dit que Jean Baptiste abaissera les montagnes 
devant le Seigneur Jésus, ne vous attendez pas à des volcans ou tremblements de terre ! Et quand vous voyez 
des assemblées du Cri de minuit dans tel ou tel pays d’Afrique, tel ou tel pays du monde, comprenez que je 
marche déjà sur les terres d’Afrique et du monde entier même si je ne suis jamais sorti de la Côte d’Ivoire. 
[Ndr: L’assemblée dit: «Amen!»]. Et maintenant, quand Dieu dit qu’Il accomplira une chose secrète sur la 
terre, loin des démonstrations publiques, que pensez-vous que ça sera ? Amen ! Les prophéties s’accomplissant 
sous nos yeux ! Amen ! 
 
Chapitres similaires : Kc.59, Kc.60, Kc.88 et Kc.117 
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KACOU 86 : AU SOMMET DE LA PYRAMIDE 

(Prêché le dimanche 24 Mai 2009 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Que Dieu vous bénisse ! Le frère a bien dirigé les chants mais venir se tenir ici dans un petit tee-shirt sans 
col tel qu’il l’a fait, ce n’est pas respectueux ! Et s’habiller mieux ailleurs qu’à l’église, c’est un péché que 
vous devez confesser. 
2 Bien ! Comme d’habitude, j’ai plusieurs questions ici… La première est : Frère Philippe, sous le régime 
Nazi, les bébés allemands aussi sont-ils coupables du sang des Juifs ? Oui, ils sont aussi coupables qu’Hitler. 
C’est pourquoi le feu tomba sur les bébés de Sodome et Gomorrhe. Vous voyez ? Les prétendus innocents et 
les bébés de Capernaüm descendirent tous dans les profondeurs de la mer. Devant Dieu, des bébés à la mamelle 
étaient aussi coupables qu’Hitler, Staline et Benito Mussolini ! De tous les bébés à la mamelle pendant le 
nazisme, certains étaient innocents tandis que d’autres étaient coupables ! 
3 Je ne parle même pas d’Ewald Frank qui était déjà homme ! Et quand Ewald Frank, d’une part un allemand 
et d’autre part un homme des nations, sous la grâce, demande que ceux qui ont commis les crimes de la Shoah 
ou de l’antisémitisme soient jugés et punis, j’ai suffisamment de raison pour dire que c’est un fils du diable et 
cela est en accord avec Apocalypse 6 :9-10 ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»].  
4 Le pape Jean-Paul II, un polonais et des évêques ont plusieurs fois demandé pardon pour tous les crimes et 
atrocités de l’église catholique romaine, notamment pour l’inquisition, l’antisémitisme, la Shoah et la traite 
négrière ! Vous voyez ? Ewald Frank était déjà un jeune homme et ce qui est curieux est qu’il ne dit rien sur 
sa vie au cours de la Shoah ! S’il n’y avait pas de sang juif sur lui, pendant que les Juifs sous l’autel avec la 
loi demandent vengeance, il s’écrierait : ô Dieu, ait pitié de moi et de l’Allemagne, ma nation, pour tout le 
sang des Juifs ! Amen !  
5 Maintenant une autre question : Frère Philippe, nous avons mis un frère dehors pour un péché de sexe et 
trois mois après, il est revenu sans la fille. Que devons-nous faire ? Maintenant voici la réponse : Au cas où il 
revient avec cette fille et que celle-ci déclare devant l’assemblée ne pas être enceinte, vous pouvez prier pour 
le frère. Mais dans le cas où il ne revient pas avec elle ou que les deux reviennent souillés encore, il est frère 
ou ils sont frère et sœur mais seulement, vous ne pourrez pas prier touchant ce péché ! 
6 Bien maintenant une autre question : Frère Philippe, que devons-nous faire de nos bijoux ? Pour ce qui est 
de l’or et des bijoux, vous pouvez en faire ce que vous voulez ! Vous êtes libres de les revendre, les garder en 
tant que bien ou en faire don ! Vous êtes libres d’avoir des richesses chez vous ou en banque mais chaque fois 
qu’un frère dort le ventre creux, cela vous impute un péché même si vous ne le savez pas. Et vous les pasteurs, 
vous devez confesser cela !  
7 Maintenant une autre question : Il ressort qu’en décembre 2005, tes disciples ont brûlé des bibles Louis 
Segond devant le grand temple branhamiste d’Abidjan. N’est-ce pas là un mauvais témoignage ? Avant de 
répondre, je voudrais dire que nous n’attendons pas un bon témoignage de la part du diable ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen !»]. C’est de cela qu’Alexis Barilier a parlé dans une lettre à Ewald Frank ! Et cela 
a été publié et interprété de diverses manières dans le monde entier ! Eh bien, j’ai appris cela quand les frères 
l’avaient déjà fait sinon je n’y vois aucun mal ! Un bon arbre ne peut pas produire de mauvais fruits et mes 
fruits, ce sont ces frères. Et si même cela était mauvais alors je voudrais dire qu’avant que le Seigneur Jésus 
ne s'en rende compte, Pierre avait déjà coupé l’oreille de Malchus mais cela ne fait pas de Pierre un fils du 
diable ni de Jésus un faux prophète. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Et c’est à ce Pierre que le Troupeau 
du Christ fut confié ! Le témoignage des hommes n’est pas celui de Dieu ! 
8 Bien ! Quelqu’un m’a demandé aussi pourquoi je ne parlais pas assez de jeûnes et prières. Je ne parle pas de 
cela parce que le jeûne et la prière ainsi que la lecture de la Bible et autres sont dans le quotidien de tout 
chrétien né de nouveau ! Avant qu’ils ne viennent au Cri de minuit, ils jeûnaient déjà depuis leurs origines 
catholiques, protestante, évangélique, branhamiste et même musulmane ! Si vous croyez que dire à quelqu’un 
de lire la Bible, de jeûner et prier est un ministère particulier que Dieu doit donner à quelqu’un, c’est votre 
problème !... 
9 Une autre question : Frère Philippe, il est dit dans les « Questions-Réponses » qu’on pouvait avoir la 
télévision chez soi, l’homme et la femme étant les seuls habilités à l’allumer et à l’éteindre. Or dans « Tu 
vaincras les images taillées plaquées d’or » il est dit qu’il faut les jeter dehors ! Que faut-il faire ? Et 
maintenant voici la réponse : Après les frères du Cameroun, dans la semaine, le Frère Mbuyi, le pasteur du 
Gabon m’a aussi posé la question de savoir ce qu’il fallait faire entre ce qui est dit dans les Questions-Réponses 
et ce qui est dit dans Tu vaincras les images taillées plaquées d’or ». Et bien, tous les deux ne sont pas mauvais 
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mais l’un est la volonté parfaite de Dieu tandis que l’autre est la volonté accordée de Dieu ! Ce qu'il faut faire 
c'est de n'obliger personne à faire l’un ou l’autre ! 
10 Aussi, remarquez que Tu vaincras les images taillées plaquées d’or vient après les Questions-Réponses et 
il faut comprendre aussi que la révélation est progressive. La télévision vous impose ce que vous devez voir 
ce qui n’est pas le cas de l’ordinateur. Mais lorsque chaque maison, chaque personne, chaque élève aura un 
ordinateur, l’ordinateur traduira la semence de celui qui le possède. Si c’est un serpent, vous y verrez des 
musiques impures, des images impures et des choses semblables. Vous voyez ? 
11 Je vous rappelle qu’en toute chose, il y a la volonté parfaite de Dieu et la volonté accordée de Dieu. C’est 
comme les brochures de Jeffersonville et celles de la Suisse ! Quand William Branham confiait cette charge à 
Ewald Frank, ce n’était pas la volonté parfaite de Dieu ! Quand l’éclair arrive en Occident selon Matthieu 24 
:27, Dieu ne peut pas confier une œuvre aussi importante à l’Europe ! C’est de Jeffersonville que les brochures 
devraient nous parvenir. C’est de Jérusalem que le christianisme devrait nous parvenir, pas de Rome ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen !»]. L’Église vient de Jérusalem tandis que la religion chrétienne vient de Rome. Et 
aujourd’hui, l’influence de l’église méthodiste vient des USA au lieu de l’Angleterre ! Vous voyez ? Et le 
Message du soir est allé en Suisse puis à Krefeld et maintenant à Zürich au lieu de Jeffersonville ! Essayant 
de ramener l'Église cinq cents ans en arrière si cela était possible. Tout cela est faux et ne pouvait pas tenir 
longtemps au sommet de la pyramide ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
12 Maintenant ceci n’est pas une question … Quelqu’un a dit : « Brûlez aussi les brochures de William 
Branham puisqu'il y a des versets de King James à l’intérieur ! ». Vous voyez ? C’est un sifflement de serpent ! 
Regardez 2 Rois 18, le roi Ézéchias a brûlé le serpent d'airain que Moïse avait fait mais il n’a pas brûlé les 
rouleaux de Moïse ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
13 Maintenant une autre question… nous avons assez de questions ce matin : Frère Philippe, est-il possible 
que les deux ailes du grand aigle d’Apocalypse 12:14 signifient aussi Élie et Moïse ? Et voici la réponse : Une 
écriture peut avoir plusieurs interprétations mais ici, il ne s’agit pas de, Élie et Moïse ! Si c’était le cas, cela 
nous serait révélé depuis Genèse 18 lorsqu’ils descendirent avec Dieu ! Et aussi dans Matthieu 17 lorsque Élie 
et Moïse se sont tenus là sur la montagne avec le Seigneur Jésus ! Les deux ailes du grand aigle, c’est toute la 
Bible de Dieu c’est-à-dire la loi et les prophètes jusqu’à vous et moi. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
14 Et d’autre part, comme la Droite de Dieu, les deux ailes d’Apocalypse 12 :14 sont l’Esprit des prophètes. 
Regardez Apocalypse 12 verset 1, il est dit que cette femme qui est l’Église vivante est revêtue de la lune et 
du soleil. Qu’est-ce que c’est ? Elle descend assise sur les deux ailes du grand aigle, les Nuées des Cieux ! 
L’Église ne peut descendre sur la terre que par la loi et les prophètes et l’Église ne peut être enlevée que par 
la loi et les prophètes ! Abraham a dit dans Luc 16 : « Ils ont Moïse et les prophètes ! ». Non pas Moïse et Élie 
mais Moïse et les prophètes ! Chaque Message de Dieu à un prophète depuis la fondation du monde représente 
les deux ailes du grand aigle ! C’est sur les deux ailes du grand aigle qu’Israël sortit d’Égypte et Exode 19 :4 
dit cela ! Chaque Message, chaque sermon, chaque Parole capitale comme Osée 12 :14, 2 Chroniques 20 :20 
et Jean 6 :28-29 sont les deux ailes du grand aigle ! Vous voyez ? Nous savons tous que la lune c’est la loi 
pour le jugement et la condamnation des nations tandis que le soleil c’est la grâce pour le Salut des saints ! 
Dans Apocalypse 12 :1, il est vrai que la lune c’est la loi c’est-à-dire Moïse mais Élie ne peut pas être le type 
de la grâce. Vous voyez ? Élie fit descendre le feu sur Sodome et Gomorrhe. Élie égorgea quatre cents 
prophètes des nations dans 1 Rois 18 ! Élie fit descendre le feu sur des dizaines de soldats dans 2 Rois 1 et la 
Bible dit dans Apocalypse 11 qu’il fera encore cela ! Élie ne peut pas être la grâce. [Ndr : L’assemblée dit 
: « Amen !»]. 
15 Bien ! Je veux en venir au sommet de la pyramide dans la vision du 24 avril 1993... ! Tous les prophètes 
de Dieu aiment les sommets des montagnes qui sont le sommet de la pyramide… Bien ! Je vais lire Daniel 
12:4 puis Daniel 12 :8-10 et en venir à la vision du 24 avril 1993. Bien, lisons Daniel 12 :4-7 : « Et toi, Daniel, 
cache les Paroles et scelle le livre jusqu'au temps de la fin. Plusieurs courront çà et là ; et la connaissance 
sera augmentée ». Lisons maintenant Daniel 12:8-10 : « Et moi, j'entendis, mais je ne compris pas. Et je dis : 
Mon Seigneur, quelle sera l'issue de ces choses ? Et Il dit : Va, Daniel ; car ces paroles sont cachées et scellées 
jusqu'au temps de la fin. Plusieurs seront purifiés et blanchis et affinés ; et les méchants agiront méchamment, 
et aucun des méchants ne comprendra ; mais les sages comprendront ». 
16 Et vous avez vu comment j’ai montré depuis la Genèse l’importance de la langue inconnue et comment 
Dieu avait caché et scellé cela depuis avant la fondation du monde ! Avant même qu’un ange fut créé, Dieu 
avait déjà scellé cela ! Vous voyez ? Au verset 4, Dieu pouvait dire à Daniel, cache les Paroles que tu as 
entendues et comprises et scelle la révélation des sept sceaux que tu as vue et ne l’écrit pas ! A la fin des temps, 
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j’enverrai William Branham pour les révéler et la connaissance augmentera ! Mais au verset 8, il est dit : « Et 
moi, j'entendis, mais je ne compris pas ». Mais pourquoi Daniel n’a-t-il pas compris ? Parce que cela était dans 
une langue inconnue ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Et moi Daniel, j'entendis, mais je ne compris pas ! 
Et je dis : « Mon seigneur, quelle sera l'issue de ces choses ? Et il dit : Va, Daniel ; car ces paroles sont 
cachées et scellées jusqu'au temps de la fin ». Et Dieu lui dit : Ces choses sont cachées et scellées par moi-
même le Dieu Tout-Puissant jusqu’au temps de la fin où j’enverrai un prophète comme toi pour les révéler ! 
Non pas pour augmenter la connaissance des pentecôtistes mais pour purifier, blanchir et affiner l’Église [Ndr 
: L’assemblée dit : « Amen !»]. 
17 Et ce 24 avril 1993, j’étais là, debout attendant…  Comme en juillet 2007, lors de la cérémonie de 
décoration des militaires, j’avais observé ces militaires debout là dans la même position pendant des heures et 
des heures depuis le matin ! Quand nous sommes arrivés, ils étaient déjà là debout dans la même position ! 
Puis il y a eu plusieurs choses dont une forte pluie accompagnée de vent. Puis le chef d’État-major des armées 
est venu ! Et plusieurs hautes personnalités sont venus ! Puis le président sud-africain est venu ! Et plusieurs 
hautes personnalités sont venus ! Puis le président du Burkina Faso est venu ! Et plusieurs hautes personnalités 
sont venus encore ! Et après cela, le président de la Côte d’Ivoire est venu avec tout le pan de sa robe, c’est-à-
dire sa suite ! Et les différentes couches des forces armées passaient et il y a eu plusieurs et plusieurs choses 
et la nuit tombait et la décoration n’avait pas encore eu lieu ! Vous voyez ? 
18 Une autre façon de présenter la vision du 24 avril 1993 donnerait cela ! Comme l’Évangile selon Matthieu, 
Marc, Luc et Jean ; les grandes visions de Dieu peuvent être vues sous d’autres apparences. Maintenant, 
remarquez ceci : Ces grandes personnalités venaient là car c’était une cérémonie solennelle.  
19 Et j’étais debout là sur le sable de la mer puis sur la pyramide ! Les pyramides sont les principaux 
monuments de l’antiquité ! La pyramide fait partie des sept merveilles du monde et la pyramide est le symbole 
de l’ascension, de l’alliance et de l’éternité. C’est en quête d’éternité que les pharaons se faisaient bâtir des 
pyramides dans l’antiquité ! Regardez la pyramide, plus vous montez, plus les couleurs changent jusqu’à 
l’indigo et le violet ! Mais la Pierre de Faîte seule renferme les sept couleurs de l’arc-en-ciel ! Amen ! 
20 Le sommet de la pyramide est le lieu très saint de la sacrificature d’Aaron ! Les sept marches de la pyramide 
sont les sept âges de l’Église ! Et chaque marche de la pyramide symbolise les étapes de la sacrificature 
d’Aaron ! Nous avons le parvis, le propitiatoire, l’autel d’airain, l’autel des sacrifices avec l’inquisition c’est-
à-dire l’âge du veau, ainsi de suite vers la tente d’assignation et l’arche jusqu’au lieu très saint sont dans la 
pyramide ! Amen ! 
21 Et après cela, j’étais à nouveau debout sur le sable de la mer attendant qu’ils viennent. Il y avait d’abord 
les eaux, c’est-à-dire les peuples, les langues, les foules, les tribus et les nations de la terre ! Et j’étais là ! Puis 
deux colombes apparurent, c’était Moïse et Élie. Moïse venant ici en forme d’une colombe car c’était une 
cérémonie solennelle ! Dieu Lui-même n’est pas venu en tant que l’Éternel des armées mais en tant que 
l’Agneau, et Élie et Moïse sont venus en tant que colombes ! Moïse et Élie étaient là en tant que la loi et les 
prophètes et tous les saints représentés ! 
22 Et j’ai dit que Moïse était la représentation de la loi et de tous les saints endormis tandis qu’Élie était le 
type de tous les saints vivants qui ne passeront pas par la mort. Une autre apparence de la vision pouvait 
montrer tous ceux-là au lieu de les représenter par Élie et Moïse. 
23 Ensuite, l’Ange de l’Éternel et l’Agneau apparurent avec les Nuées des Cieux ! Gabriel, Michaël, les 
Séraphins, les Archanges et les saints anges, tout le Royaume des Cieux, les vingt-quatre anciens et les quatre 
animaux étaient là ! Ils étaient tous là pour cette œuvre de l’Église des nations ! Et un frère me demandait si 
Israël allait participer aux noces de l’Agneau. J’ai dit : Bien sûr ! Israël y est déjà en tant que parents de l’Époux 
lorsque l’Épouse entre dans la salle des noces ! Exactement comme ici devant le maire ! Abraham, Moïse, 
David et tous les saints seront là ! Tous les élus, de tous les temps ne furent jamais loin des actes du Salut 
comme celui du 24 avril 1993 ! [Ndr : L’assemblée dit :« Amen !»]. 
24 Et ce 24 avril 1993, toute adoration cessa dans le Ciel ! C’était la chose ! Les vingt-quatre anciens et les 
quatre êtres vivants cessèrent leur adoration ! Les trompettes cessèrent ! Et ils descendirent tous avec l’Ange 
et l’Agneau et se tinrent sur les eaux ! Ils formèrent une constellation qui est la Pierre de Faîte du sommet de 
la pyramide. C’est la dimension de l’enlèvement où, seules la perfection et la volonté parfaite de Dieu, peuvent 
entrer ! Tandis que moi je me tenais là sur le sable de la mer dans une autre dimension, je me tenais là où se 
tiendront les nations lors du Millénium. Je me tenais là où s’étaient tenus Pierre, Jacques et Jean dans Matthieu 
17 et ensuite, on me fit approcher d’Eux conformément à Daniel 7. 
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25 Et après que la langue inconnue lui fut donnée, les élus venaient et se jetaient à son cou, bénissant le 
Seigneur ! Les Frères Martin, Kadjo, Akobé... venaient se jeter à son cou « ô notre précieux Frère ! ». Les 
frères et sœurs venaient se jeter à son cou « ô toi notre précieux Frère ! ». Des gens de toutes les nations de la 
terre venaient se jeter à son cou : « Notre précieux Frère ! ». Ils venaient de partout louant Dieu ! Et la langue 
inconnue fut donnée à l’homme à qui Dieu avait destiné cela avant la fondation du monde ! Ce ne pouvait être 
que lui. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
26 Vous voyez que nous vivons dans l’ère des logiciels et cette langue inconnue comme un logiciel devait être 
déposée dans l’âme de la personne appropriée ! Il ne fonctionnera nulle part que là ! La clé d’activation a été 
conçue avec le continent, la nation, la langue, la personne et le nom de la personne dans la pensée de Dieu 
avant la fondation du monde ! Il ne peut fonctionner nulle part que là ! Et si avant 1993, d’autres logiciels 
catholiques, protestants, évangéliques ou branhamistes y avaient été installés, bien que ce soit lui, cela ne 
fonctionnerait pas correctement ! Toutes sortes d’erreurs se seraient signalées ! Vous voyez ? 
27 Moïse avait passé des jours et des jours avec Josué, attendant là sur la montagne dans la sixième dimension 
mais dès que Moïse entra dans la septième dimension, le peuple aussi entra automatiquement dans la 
cinquième dimension et demanda un veau d’or à Aaron ! Cela ne pouvait pas être autrement ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen !»]. Quand vous voyez telle et telle tendances chrétiennes, quand vous entendez des 
centaines de Yawhé, Yahvé, Yahoa, Yehoua et autres au sein des branhamistes, ce sont les œuvres de la 
cinquième dimension ! C’est un ennemi qui a fait cela ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
28 Maintenant, comprenez, comme je l’ai dit, que la vision pouvait se présenter sous plusieurs aspects ! La 
vision selon Matthieu, la vision selon Marc, la vision selon Luc et Jean ! Et je voudrais dire ceci : « Debout 
sur le sable de la mer puis au sommet d’une haute pyramide puis à nouveau sur le sable de la mer à un autre 
endroit … ! ». Et qu’est-ce que c’est ? Le sommet de la pyramide et le deuxième sable de la mer ce sont le 
même endroit ! Observez la pyramide des sept âges de l’Église que l’ange avait dessinée ! Sept marches puis 
un vide puis la Pierre de Faîte ! 
29 Remarquez que le premier sable de la mer, c’est le pentecôtisme branhamiste, les branhamistes sont des 
pentecôtistes qui avaient reçu un prophète vivant ayant la Parole. Regardez les différentes tendances, 
notamment les Colemanistes et vous verrez que cela ne les a jamais quittés ! Ce sont des pentecôtistes ! [Ndr 
: l’assemblée dit : « Amen !»]. Et vous branhamistes, avez-vous compris la parabole des œufs d'aigle sous la 
poule ? William Branham a parlé de vous comme étant des œufs d'aigle placés sous des poules. Vous êtes nés 
sous des poules. Mais aujourd'hui vous entendez un aigle crier. Soit vous prenez l'envol pour conquérir votre 
identité d'aigle avec un aigle soit vous restez des aigles poulets pour toujours. Comme les musulmans, les 
branhamistes sont nés après la mort de William Branham. Tout enfant né un an après la mort de son père est 
un enfant illégitime. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen !»].  
30 Maintenant lisons l’historique septième sceau, réf. 298, 299 et 300 : « Une voix s’est fait entendre : « Tu 
ne peux pas enseigner des choses surnaturelles à des bébés pentecôtistes. » Elle a dit : « Alors, laisse-les ! » 
Et juste à ce moment-là Il m’a emporté. Il m’a élevé, et Il m’a placé très haut, quelque part où une réunion se 
déroulait. On aurait dit une tente, ou un genre de cathédrale. Et j’ai regardé, et il y avait comme une petite 
boite, une petite pièce sur le côté. Et je voyais que cette lumière parlait à quelqu’un, au-dessus de moi, cette 
lumière que vous voyez sur la photo. Elle s’est éloignée de moi en tournoyant, comme ça, et elle est allée 
s’installer au-dessus de la tente. Et Il m’a dit : « Je te rencontrerai là. » Et Il a dit : « Ce sera le troisième 
pull, et tu n’En parleras à personne. » Et, dans le Sabino canyon, Il a dit : « C’est le troisième pull. » Et il y 
a trois choses qui vont avec. L’une d’elles a été dévoilée aujourd’hui… ou, hier ; l’autre a été dévoilée 
aujourd’hui ; et il y a une chose que je ne peux pas interpréter, parce que c’est dans une langue inconnue 
». Dieu Lui-même a dit à William Branham en 1963, à la fin de son ministère, touchant ses fidèles : « Tu ne 
peux pas enseigner des choses surnaturelles à des bébés pentecôtistes ». 
31 En 1963, vers la fin du ministère de William Branham, Dieu vit que les branhamistes étaient toujours des 
bébés pentecôtistes ! C’est par rapport au troisième pull et à la langue inconnue que Dieu avait dit cela ! Vous 
voyez ? Le branhamisme est la véritable balle qui enveloppe la semence ! Et ce sont toujours des pentecôtistes 
car en grandissant, un bébé corbeau ne peut jamais devenir un aigle ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen !»]. 
32 Et j’ai dit que je me tenais d’abord sur le premier sable de la mer et je voyais des enfants se baigner dans 
cette eau devant moi. Et ils ne firent pas attention à moi ! C’étaient des pentecôtistes que William Branham 
avait amenés au sommet de la pyramide ! Mais quand il les quitta, la semence-Parole vint ici au Cri de minuit, 
demeurant là au sommet de la pyramide tandis que la postérité sauvage retourna dans son 
pentecôtisme maternel ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
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33 Il faut voir le sommet de la pyramide sous les deux sables de la mer ! Je me tenais sur le sommet de la 
pyramide et je voyais les enfants se baigner et je me tenais sur le sommet de la pyramide encore et je vis le 
vieux camion militaire sortir avec toutes les femmes des eaux y compris les branhamistes pentecôtistes qui s’y 
baignaient ! 
34 Maintenant, après le sommet de la pyramide, là où je me tenais, vient la Pierre de Faîte et la Pierre de Faîte, 
c’est la septième dimension ! Et de l’autre côté, c’est dans cette septième dimension que se tenait la 
constellation de tous les êtres célestes au-dessus des eaux, c’est la Pierre de Faîte qui était descendue là au 
sommet de la pyramide, au-dessus des eaux, tandis que je me tenais là sur le sable de la mer, au sommet de la 
pyramide. Et ce corps corruptible ne pouvait pas entrer dans la Pierre de Faîte, comme le corps de William 
Branham ne pouvait pas entrer dans la constellation des sept anges lors de la réception des sept sceaux. Comme 
aussi le corps de Moïse ne put à aucun moment rentrer dans la septième dimension lors de la réception des 
tables de la loi. Qui suis-je donc, moi, le prophète Kacou Philippe ? Tous ces grands messagers qui sont venus 
avant moi ont-ils bâti la pyramide, âge après âge, pour que moi je vienne me tenir dessus ? Qui est donc celui-
ci qui a reçu une si grande grâce ? En vérité, celui-ci est la porte céleste de la pyramide des âges dont les bases 
sont les eaux. Mais c'est humblement par la porte souterraine que l'humanité me rencontrera et rencontrera le 
Salut. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»].  
35 Vous, branhamistes orgueilleux et vous, hommes de race blanche, et vous, les grands hommes de la terre, 
c’est ici le ministère sous la tente et il faut s’abaisser pour entrer dans la tente. Soyez humbles, abaissez-vous 
pour entrer dans la tente ! C’est ici le ministère sous la tente et vous devez vous abaisser devant cet africain ! 
Abaissez-vous devant ce petit africain ! Amen ! Que Dieu vous bénisse !   
 
Chapitre similaire : Kc.118 
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KACOU 87 : L'URIM THUMMIM 

(Prêché le jeudi soir 30 juillet 2009 à Anyama, près d’Abidjan  – Côte d'Ivoire) 
 
1 Que Dieu vous bénisse ! Vous avez la salutation des frères et sœurs de partout dans le monde ! Je crois que 
nous ne tarderons pas à les voir ici dès que les travaux de la maison s'achèveront ! Il faut qu'ils viennent 
recevoir le baptême comme nous ! Et j'estime aussi qu'après qu'ils auront été baptisés, Dieu passera à une autre 
phase ! Amen ! 
2 Que Dieu bénisse les frères et sœurs qui prennent la construction de cette maison à cœur ! Que Dieu bénisse 
aussi les assemblées comme celle de Gagni-Carrefour dans la région de San-Pedro, qui a toujours eu à mon 
endroit le comportement d'un fils loin de son père. C'est là ce que vous pouvez faire pour moi. [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
3 Nous sommes reconnaissants à Dieu pour toutes ces réussites au Bac. Bien qu'il y ait 20% de réussite sur le 
plan national, presque tous nos frères et sœurs sont admis et la Sœur Mireille de l'assemblée d'Abobo, après 
avoir échoué cinq fois, elle vient de l'obtenir ici au Cri de minuit au nom de la restitution! 
4 Et comme la Sœur Nathalie, la femme du Frère Saki, l'accouchement de la Sœur Patricia, femme du Frère 
Urbain, m'a particulièrement réjoui ! Le Frère Urbain et sa femme Patricia viennent de l'assemblée branhamiste 
que j'ai fréquentée pendant plus de neuf ans ! D'abord, il était sorti et elle y est restée, menant la vie dure au 
Frère Urbain, menaçant même de brûler le livre du prophète Kacou Philippe. Et tout cela sur conseil du géant 
chérubin branhamiste Konan Ouassa David ! Aucun de nous ne pouvait rendre visite au Frère Urbain! Et à la 
suite de tout cela, elle a eu un accouchement difficile et a même perdu le bébé ! Les branhamistes interprétèrent 
cela comme étant l'effet de la malédiction du Cri de minuit sur son mari. 
5 Mais après ce malheur, elle est devenue douce et a fini par venir ici au Cri de minuit ! Et c'est même elle qui 
balaye maintenant le temple de l'assemblée qui est au quartier Koweït ! Et étant encore enceinte, elle m'a 
appelé le vendredi passé pour me dire de me souvenir d'elle parce qu'elle est à terme ! J'ai dit: «Sœur, à cause 
de l'ennemi, il ne peut en être autrement, tout se passera bien !». Et trois jours après, le dimanche passé, elle 
a senti les douleurs de l'enfantement en plein culte et avant-même qu'elle arrive à l'hôpital, elle a accouché 
dans la voiture sous la puissante main du Dieu du Cri de minuit qui honorera toujours son serviteur! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
6 La sortie du Frère Urbain du branhamisme malgré toutes leurs mises en garde fut un coup dur pour eux. Sans 
oublier qu'une assemblée pentecôtiste de Kocoumbo, village de leur pasteur est devenue une assemblée du Cri 
de minuit depuis trois ans et j'y ai été deux fois! gloire au Dieu du Cri de minuit qui n'a pas d'adversaire! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
7 Bien ! J'ai ici deux questions auxquelles je désire répondre… La première est : « Frère Philippe, il est écrit 
que nous jugerons les anges, qu'en est-il exactement ? ». Merci frère, c'est ce que nous ferons. Nous les 
condamnerons au Ciel comme nous les condamnons sur la terre ! Chaque prophète messager jugera les 
chérubins, les principautés et toutes les classes d'anges qui se sont rebellés contre Dieu en sa génération. Sur 
la terre comme au Ciel, c'est le prophète Kacou Philippe qui jugera Reinhard Bonnké, Chris Oyakhilome, 
David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua et David Oyedepo ! Sur la terre comme 
dans le Ciel, c'est le prophète Kacou Philippe qui jugera Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy 
Graham,  Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, 
Claudio Freidzon et Dante Gebel ! Sur la terre comme au Ciel, c'est le prophète Kacou Philippe qui jugera 
Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald 
Parnell, Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado ! Ce sont des démons ! Ce sont des anges déchus ! Des 
sorciers et magiciens sous Joël 2:28 et 1 Corinthiens 2:4-5. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
8 La deuxième question est : « Frère Philippe, je crois au Message mais je travaille dans un domaine contraire 
à ce que le Message dit, qu'est-ce que je dois faire ? » … Frères, dès l'instant où vous exercez une activité 
contraire à la Parole, vous pouvez venir au Message tout en exerçant cette activité pour un temps parce que 
vous vivez de cela mais vous devez chercher à quitter cela avant de recevoir le baptême ! [Ndr: L'assemblée 
dit: «Amen!»].  
9 Bien... nous avons des sœurs dont les maris ne viennent pas ici ! Le Message n'a pas d'obligation vis-à-vis 
de quelqu'un qui ne vient pas ici. Mais s'il honore le Message, je crois que cela lui sera imputé à justice! Une 
sœur n'est pas obligée d'être dotée pour être baptisée mais si son mari veut la doter à cause du Message, que 
Dieu le bénisse ! De même, le fait de ne pas s'approcher de sa propre femme le samedi à cause du dimanche 
s'applique aux couples qui sont ici mais si un mari qui ne vient pas ici veut respecter cela, que Dieu le bénisse ! 
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Nous avons même le mari de la Sœur Esther qui ne vient pas ici et qui nous a payé la dîme à des centaines de 
mille alors qu'il ne fréquente aucune assemblée. Il dit croire au Cri de minuit alors que nous ne le connaissons 
pas ! J'ai permis que sa dîme soit acceptée. Un non-croyant peut payer la dîme. [Ndr: L'assemblée dit: 
«Amen!»]. 
10 Bien ! Prenons nos Bibles dans Exode 28 au verset 30. Je vais parler de l'Urim Thummim. Je pense que ce 
devrait être appelé : « l'Urim Thummim ». C'est cela : l'Urim Thummim ou  les Urim et les Thummim ! 
11 Bien ! Lisons ce qui est écrit là : «Et tu mettras sur le pectoral du jugement les Urim et les Thummim, et ils 
seront sur le cœur d'Aaron, quand il entrera devant l'Éternel ; et Aaron portera le jugement des fils d'Israël 
sur son cœur, devant l'Éternel, continuellement». Amen ! Moïse avait fait sur le pectoral de jugement, l'Urim 
Thummim, douze pierres enchâssées dans de l'or pur selon les noms des douze tribus d'Israël. Chaque fils de 
Jacob avait une pierre de naissance. Mais dire que chaque homme sur la terre a une pierre de naissance, je ne 
dis pas cela ! Et croire que vous pouvez prospérer en ayant cette pierre sur vous comme le croient certains 
branhamistes, je ne vois pas les choses ainsi ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
12 Bien ! L'urim Thummim dans l'Ancien Testament, c'était Dieu au milieu des douze patriarches et dans le 
Nouveau Testament, Jésus-Christ au milieu des douze apôtres ! 
13 Maintenant observez ceci: [Frère Philippe dessine au tableau] quatre rangées verticales comprenant chacune 
trois pierres précieuses enchâssées dans de l'or pur: la première rangée : une sardoine, une topaze, et une 
émeraude ; …la deuxième rangée : l'escarboucle, le saphir, et le diamant ; …la troisième rangée : une opale, 
une agate, et une améthyste …puis la quatrième rangée : la chrysolithe, l'onyx et le jaspe ! Et cela formait 
l'Urim Thummim sur le pectoral du jugement. 
14 En 1937, la Grande-Bretagne a demandé que la correspondance soit établie et cela a été établi et inséré dans 
Wikipédia. Et cela fut établi ainsi: première rangée : sardoine pour la tribu de Lévi ; topaze pour la tribu de 
Siméon ; émeraude pour la tribu de Ruben ; deuxième rangée : grenat ou escarboucle pour la tribu de Nephtali ; 
saphir pour la tribu de Dan ; diamant pour la tribu de Juda ;  et pour la troisième rangée: opale pour la tribu 
d'Issachar, agate pour la tribu d'Aser ; améthyste pour la tribu de Gad ; et pour la quatrième rangée : la pierre 
de chrysolithe pour la tribu de Benjamin ; la pierre d'onyx pour la tribu de Joseph ; la pierre de jaspe pour la 
tribu de Zabulon. Je ne me suis pas attardé là-dessus mais une chose est sûre: La pierre de Dan ne peut jamais 
être le saphir ! Regardez Dan dans 1 Rois 12:28-29 et déjà son emblème dans la Genèse ce fut le serpent, la 
vipère ! Genèse 49:17 ! Et son nom a été ôté des douze tribus d'Israël dans Apocalypse 7. Et le jaspe, non plus, 
ne peut être la pierre de naissance de Zabulon! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
15 Bien ! Revenons à l'Urim Thummim, c'était l'Esprit de Moïse à travers douze pierres, douze patriarches, 
Dieu au milieu des douze tribus d'Israël là-bas et de ce côté-ci, Jésus-Christ au milieu des apôtres. Vous voyez ? 
L'Urim Thummim, c'était le pectoral du jugement pour exercer le jugement ! Et Dieu dit qu'Aaron portera et 
exercera le jugement du peuple devant l'Éternel à la place de Moïse car c'est le prophète qui exerce le 
jugement divin sur toute la face de la terre! 
16 Prenons maintenant les livres des prophètes… jugement contre Assyrie, malheur à tel, plainte contre tel, 
complainte contre tel... vous voyez ? Cela n'a jamais été donné à un sacrificateur ! Et Aaron, le plus grand de 
tous les sacrificateurs de l'Ancien Testament et des ministères d'Éphésiens 4:11 portait la représentation visible 
de l'Urim Thummim. 
17 Quand donc Israël devait prendre une grande décision, tout le peuple allait au-devant de l'Urim Thummim 
et quelqu'un au nom du peuple s'adressait à l'Urim Thummim en ces termes: «Éternel notre Dieu... Est-ce ta 
volonté et le moment pour que ton peuple livre la guerre à tel ou tel peuple ? ». Si les douze pierres du pectoral 
scintillaient ensemble alors c'était la volonté parfaite de Dieu qu'Israël aille en guerre ! Si quelqu'un avait une 
révélation, que ce soit votre oncle ou votre tante, peu importe son âge ou son rang social, peu importe la 
grandeur de la révélation, on l'amenait devant l'Urim Thummim ! Pas devant un scribe ou un Béréen mais 
devant l'Urim Thummim ! 
18 Tout cela est bien mais nulle part dans la Bible il est fait mention de ce qu'Aaron ou un sacrificateur a fait 
avec l'Urim Thummim. 
19 Bien ! Tous les pasteurs et prophètes que j'ai rencontrés ou écoutés sont unanimes que l'Urim Thummim 
aujourd'hui, c'est la sainte Bible, surtout les branhamistes ! Je n'ai jamais entendu quelqu'un dire autre chose ! 
Vous voyez ?  C'est agréable d'entendre cela et je voudrais aussi qu'il en soit ainsi ! Je ne désire pas être en 
désaccord avec eux mais comment un livre d'histoire, fut-il le livre de l'histoire du Salut, peut-il être l'Urim 
Thummim ou le type de l'Urim Thummim, l'absolu des élus ? Comment un livre d'histoire, fut-il le livre de 
l'histoire de nos ancêtres, peut-il être l'Urim Thummim ? Non ! Cela ne se peut pas ! 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
20 Cela ne fut pas possible là-bas dans le judaïsme de sorte que les rouleaux des prophètes remplacent le 
pectoral, cela ne fut jamais possible et cela ne sera jamais possible! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. C'est de 
la fausseté et vous ne pouvez pas rentrer dans le paradis de Dieu avec une fausseté aussi grande! Vous voyez ? 
La Bible ne peut pas être l'Urim Thummim et même son côté prophétique ne peut pas faire d'elle l'Urim 
Thummim. Et lorsqu'un homme récitera toute la Bible ou le Message de William Branham, c'est parce qu'il a 
simplement de la mémoire! Un tel homme ne me dit rien! C'est comme un bon élève récitant sa leçon d'histoire 
et de géographie ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. La Bible, c'est le livre de l'histoire et de la géographie de 
la Palestine et des chrétiens ! Cela n'a rien à voir avec la spiritualité ! 
21 Quand vous voyez quelqu'un qui passe son temps à dire: «Revenez à la Bible ! Revenez à la Bible ! La Bible 
dit... La Bible dit...», restez tranquilles et observez bien cet homme et vous verrez que c'est un démon! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. Apparemment c'est bien mais c'est le diable. Revenir à la Parole est différent de 
« revenir à la Bible ! ».  C'est le même démon qui utilisait cette femme dans Actes 16. Et le test de la Parole 
n'est pas de confronter ce que quelqu'un est en train de dire avec la Bible ! Car la Bible est un livre d'histoire, 
c'est du passé et si cela vous scandalise alors vous avez besoin de délivrance ! C'est un livre d'histoire que 
Dieu a trouvé utile, pas à cause de la mémoire des prophètes ou à cause de la culture des églises mais à cause 
de son côté prophétique ! 
22 La Bible n'est pas et ne peut jamais être l'Urim Thummim ! Si vous dites: «ô j'aime la Bible», et que vous 
en achetiez une grosse comme une encyclopédie et que vous en fassiez votre oreiller et que vous la serriez 
contre votre cœur alors votre place est à l'église catholique ! Vous voyez ? Croyez la Bible du premier verset 
au dernier verset, de la couverture à l'autre couverture mais sans prophète, cela n'est rien ! Sans la Bible, vous 
pouvez être sauvé pourvu que vous acceptiez le prophète de votre génération ! [Ndr: L'assemblée dit: 
«Amen!»]. C'est pourquoi elle ne peut pas être l'Urim Thummim ! Vous voyez ? 
23 Les sermons de Martin Luther étaient en contradiction avec la Bible. Son baptême trinitaire par aspersion 
était en contradiction avec la Bible et sa position contre les Juifs était fausse! Martin Luther fit que les 
allemands y compris Adolph Hitler se livrèrent à l'extermination des Juifs ! Les chrétiens de Bérée n'auraient 
jamais suivi Martin Luther ! Les chrétiens de Bérée, c'était tout juste bon pour le temps apostolique avec 
Thomas! Et pourtant, Martin Luther était un ange de Dieu, il est l'un des messagers que les sept étoiles 
d'Apocalypse 1:16 susciteront sur la terre ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
24 Pendant que le Seigneur Jésus disait de ne pas lapider cette femme dans Jean 8, les pharisiens et les 
sadducéens disaient le contraire à cause des rouleaux qui étaient dans leurs mains.  Et si donc l'Urim Thummim 
était les rouleaux de l'Ancien Testament, pour qui scintillerait-il ce jour-là? Pour les pharisiens ou pour le 
Seigneur Jésus-Christ? Les pharisiens bien sûr ! Et je vais plus loin pour dire aux églises que l'Urim Thummim 
et les rouleaux de l'Ancien Testament étaient là quand les Juifs tuaient chaque prophète que Dieu leur 
envoyait ! Vous voyez ? 
25 Si l'Urim Thummim est la Bible, il ne scintillerait pas pour le Seigneur Jésus-Christ parce que le souverain 
sacrificateur Melchisédek doit venir de la tribu de Lévi! Si l'Urim Thummim est la Bible, il ne scintillerait pas 
alors que je baptise au Nom du Seigneur Jésus-Christ pour la restitution ! Mais il scintillerait devant tout 
baptême au Nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés quelle que soit l'église dans laquelle ce baptême 
est fait ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
26 Et un jour, quelqu'un m'a dit: «prophète, c'est pour la rémission des péchés que vous devez baptiser ! Cela 
est écrit ! ! ». Je lui ai dit: «Monsieur, ne me ramenez pas en arrière ! Il y a deux mille ans que j'ai reçu la 
rémission de mes péchés au Calvaire avec les apôtres!». Il a dit : «Vous avez donc vécu au temps de Pierre et 
vous êtes mort et vous êtes né encore ?». J'ai dit: «Monsieur ! J'ai reçu mon baptême des mains de Jean-
Baptiste au Jourdain et je ne suis jamais mort ! Actes 2:38 ne s'adresse pas à moi mais à la génération de 
Pierre! S'il devait avoir une seule formule de baptême, cela devrait être pour la repentance car c'est sur la 
base de la repentance d'une mauvaise vie en vue de suivre Christ que toute personne reçoit le baptême. Et si 
donc cela a progressé de repentance pour atteindre la rémission des péchés, c'est sûr qu'un jour ce sera autre 
chose et cette autre chose, c'est un prophète messager vivant qui l'indiquera à sa génération». [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
27 Il a dit: «Mais comment savez-vous que c'est pour la restitution ?». J'ai dit: «Monsieur, c'est en vertu de 
Matthieu 16:19 et à vous de croire en cela en accomplissement de Actes 13:48 et Daniel 12:10 ! ». Et il a dit: 
«Là, je vais prier ! ». Et je lui ai dit: «Allez prier si Actes 2:38 dit qu'ils allèrent prier après avoir entendu 
Pierre ! ». Vous voyez ? C'est Pierre qui avait les clés du Royaume des cieux qui l'a dit et vous irez prier qui? 
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Vous voyez? Et aujourd'hui, c'est le Prophète Kacou Philippe en vertu de la vision du 24 avril 1993 qui l'a dit 
et vous irez prier quel Dieu? [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
28 Les raisonnements de cet homme avaient fait scintiller toutes les versions de Bible y compris Darby sauf 
le prophète ! Or si l'Urim Thummim est la Bible, il scintillera devant beaucoup de sifflements du genre! Il 
scintillera devant chaque doctrine d'église ! Il scintillera devant chaque église catholique et chaque branche 
protestante, évangélique et branhamiste ! Vous voyez ? L'Urim Thummim fonctionna correctement jusqu'à la 
mort de Moïse car l'Esprit qui faisait scintiller les douze pierres du pectoral était l'Esprit de Moïse ! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
29 Dans Lévitique 8, Moïse prit l'Esprit de prophète qui était sur lui et Le mit sur Aaron en accomplissement 
de la promesse que Dieu donna dans Exode 7, promesse selon laquelle Aaron serait  le prophète de Moïse ! 
L'Urim Thummim est l'Esprit de prophète ! Le prophète vivant et l'Urim Thummim, c'est l'arbre et son fruit ! 
[Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
30 Or, au lieu de rechercher le prophète vivant, les Juifs se souciaient de l'Urim Thummim ! Le prophète est 
le propriétaire originel de l'Urim Thummim! Dans Deutéronome 33:8, Moïse, bénissant les tribus dit à Lévi: 
«Tes Thummim et tes Urim sont à l'homme de ta bonté, que tu as éprouvé à Massa, avec lequel tu as contesté 
aux eaux de Meriba». Amen ! 
31 Si les Juifs avaient compris ces Paroles, ils n'allaient pas essayer de ramener l'Urim Thummim dans la 
sacrificature au temps d'Esdras et de Néhémie ! Vous voyez ? Au lieu de rechercher le prophète vivant, ils se 
souciaient de l'Urim Thummim ! Ils ne veulent pas d'un prophète vivant ! Vous voyez ? C'est parce que les 
églises n'aiment pas le jugement qu'elles ont remplacé l'Urim Thummim par la Bible ! Elles ont un livre 
d'histoire comme absolu ; conduisant le monde entier par la Bible comme si l'on pouvait conduire un véhicule 
par le rétroviseur ! Vous voyez ? La Bible est le rétroviseur de l'Église et le prophète vivant est le pare-brise. 
C'est le prophète vivant qui permet à tout l'équipage d'avancer. Aujourd'hui, vous êtes chrétiens, non pas parce 
que vous marchez selon la Bible mais parce que vous marchez selon le Prophète Kacou Philippe ! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. Dans le judaïsme, de génération en génération, les juifs ne suivaient pas l'Eternel 
au travers des rouleaux de Moïse mais c'est parce qu'ils écoutaient les prophètes vivants selon la 
recommandation du roi Josaphat dans 2 Chronique 20:20. 
32 Dans Nombres 11 :25, Dieu prit de l'Esprit de Moïse et Le mit sur les soixante-dix anciens d'Israël de sorte 
que Israël devint une assemblée de prophètes mais après cela, ils s'élevèrent contre Moïse. Et de ce côté-ci, 
dans la nouvelle Alliance, le Seigneur Jésus-Christ souffla sur les soixante-dix disciples y compris Judas 
Iscariote. C'est exactement Nombres 11:25 ! Et c'est après cela et après que Aaron ait reçu l'Urim Thummim 
dans Exode 28 qu'ils firent ensemble le veau d'or dans Exode 32 ! Vous voyez ? C'est avec tous ces rouleaux 
authentiques que les Juifs tuèrent les prophètes et crucifièrent le Seigneur Jésus ! 
33 Et aujourd'hui, c'est avec toute la Bible que le monde entier est en train de rejeter le prophète Kacou 
philippe ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
34 Tout cela pour conclure qu'un sacrificateur n'est pas fait pour porter l'Urim Thummim ! Vous voyez ? 
L'Urim Thummim était comme une épée ou une sandale trop lourde pour Aaron et ses fils qui sont  aujourd'hui 
les ministères d'Éphésiens 4 :11. Aucun homme, aucun animal, aucun arbre ne peut porter l'Urim Thummim 
si ce n'est le prophète messager! Quand Dieu essaya de poser l'Urim Thummim sur la montagne du Sinaï, Dieu  
dit qu'elle tremblait très fort ! Elle ne supporta pas cela ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
35 Bien ! Maintenant prenons la première vision de Kc.64 pour terminer. Je vais lire une portion de cela. Bien 
! Elle dit: «J'étais assise à la maison et  j'ai vu comme un tableau devant moi et un homme vêtu de blanc debout 
sur le sable de la mer. C'était un noir. Il regardait la surface des eaux comme s'il attendait quelque chose et 
moi je le voyais de dos. Pendant qu'il regardait, un poisson comme une baleine s'éleva à la surface des eaux ». 
La Soeur continue et dit que : « Quand le septième poisson disparut, il y eut un éclair au-dessus des eaux, 
devant l'homme vêtu de blanc. L'éclair produisit des sons puissants comme des voix avec des étincelles. Ce 
n'était pas une foudre ou un tonnerre mais c'est l'éclair qui produisit ces sons comme des craquements 
puissants avec des étincelles. Et la lumière et les voix de l'Éclair entrèrent en l'homme et il bougea un peu. Et 
la lumière et les sons de l'éclair frappèrent toute la création; et le vent souffla sur les eaux et sur les arbres. 
Et les vagues frappèrent les rochers. Et ce fut comme si c'était ce que l'homme vêtu de blanc attendait et la 
vision prit fin». Amen ! Qu'est-ce que c'est ? C'était l'Urim Thummim ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»].  
36  Et après cela, avant même qu'il ne mette les pieds dans une église, il lui fut dit: «Prononce le jugement!». 
Amen ! Qu'est-ce que c'est? Les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes n'ont pas le 
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droit de juger mais il y a un homme sur toute la face de la terre qui a le droit de juger, le prophète Kacou 
Philippe. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»] Chaque prophète est le juge de Dieu en sa génération. Amen! 
37 Lévitique 8 dit que Moïse fit approcher Aaron et mit sur lui l'Urim Thummim afin qu'il prononce le 
jugement sur le peuple à sa place exactement comme dans la vision et Aaron essaya de porter cela mais cela 
ne marcha pas ! Cela ne marcha pas avec Aaron et cela ne marchera jamais sur la terre. Un objet ne pourra pas 
remplacer le prophète messager. Une Bible ne pourra jamais être l'Urim Thummim sur la terre. [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. Et ce que Aaron ne pouvait pas porter, Josué porta cela devant Moïse! Élisée porta 
cela devant Élie ! Et Kacou Philippe porta cela devant William Branham ! [Ndr: L'assemblée dit: 
«Amen!»].  Et dans la vision du 24 avril 1993, le prophète se tint sur le sable de la mer pour recevoir le pectoral 
pour le jugement des nations! Qu'est-ce que c'est ? On le fit approcher d'eux sur les eaux afin que s'accomplisse 
Daniel 7:13. Et l'Ange et l'Agneau lui donna l'Urim Thummim. Amen ! Que Dieu vous bénisse ! 
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KACOU 88 : UN ÉVANGILE NOUVEAU 

(Prêché le dimanche 23 Août 2009 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Que Dieu vous bénisse, que Dieu soutienne les pasteurs de Brazzaville ! J’ai ici deux images branhamistes 
sur le lavage des pieds ! L’un a imposé les mains à l’autre et a refusé à son tour que l’autre lui impose les 
mains. Ceci est l'ombre du Cri de minuit sur eux et je l'ai condamné dans la prédication : Le Transfert des 
esprits. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!].  
2 J’ai ici deux ou trois questions… La première question est : Frère Philippe, si un frère s'approche de sa 
femme, quelles dispositions doivent-ils prendre alors qu’ils ne se sont pas encore lavés ? D'abord ils doivent 
savoir qu'ils sont impurs et donc la première chose à faire, c'est de se laver avant de prier ou de chercher à 
saluer qui que ce soit. Toutefois, ils peuvent répondre à des salutations ou au téléphone. C’est pareil si vous 
avez une pollution nocturne. Et tout cela selon Lévitique 15:16-18. 
3 La deuxième question est : Frère Philippe, y a-t-il des signes par lesquels nous saurons que Dieu s’est 
déplacé pour être à un autre peuple ? Oui frères, quand vous verrez par exemple des homosexuels et lesbiennes 
se marier et défiler ici, cherchez Dieu ailleurs ! Vous voyez ? Il arrivera que vous envierez les nations 
musulmanes et j’ai dit que ce sera le dernier peuple des nations que Dieu visitera ! Mais pour l’heure, c’est le 
Cri de minuit et en dehors du Cri de minuit, nous ne croyons pas qu’il y ait un chrétien ou un serviteur de Dieu 
quelque part sur toute la face de la terre. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
4 Et la troisième question, le Frère Mbuyi m’a réveillé l’autre jour, il a dit : «Frère Philippe, gloire soit à Dieu 
pour ma fille parce qu’elle porte une grossesse suite à votre prière ». Et ensuite il m’a demandé si l’Urim 
Thummim était le Message… Il m’avait parlé du cas de sa fille et avait demandé si tout cela n’était pas les 
signes du 3ème pull, surtout la résurrection de la mère du Frère Lissassi. Je crois que la manifestation du 
3ème pull ne sera pas pour une seule personne mais ce sera de façon générale ! Et aussi en rapport avec l’Urim 
Thummim, c’est juste mais rappelez-vous que j’ai plusieurs fois dit que je parlais d’abord aux ministres ! C’est 
ce que Moïse a exprimé dans Lévitique 8 ! Chaque prophète messager accomplit Lévitique 8 ! Il donne le 
Message et l’esprit du Message aux sacrificateurs à travers la consécration ! D’une certaine manière chaque 
Message est l’Urim Thummim pour un temps !  
5 Bien ! Nous avons aussi le Frère Obame Arsène de Libreville au Gabon qui a eu un mystérieux songe depuis 
le 23 mars 2007 ! 
6 Et voici le songe : Le frère dit : « Je me tenais debout sur le long du port Môle, et là, je fus ravi en esprit et 
je vis tout le continent africain. J’entendais de grands bruits et des tonnerres et des éclairs puis une voix 
puissante me dit : « Regarde attentivement, toi fils d’homme et mets par écrits toutes ces choses que je te ferai 
voir ». Et j’ai jeté les yeux sur la terre (c'est-à-dire sur toute l’Afrique) et j’ai vu une grande colonie de fourmis 
venir de l’ouest vers le centre. Elles marchaient très lentement et chantaient avec des voix d’hommes des 
chants dans une langue que je n’avais jamais entendue.  
7   Puis j’entendis la même voix puissante qui avait parlé auparavant et elle dit depuis le Ciel : « Allez, soufflez 
sur la terre un grand vent nouveau qui durera 42 minutes » et quatre anges descendirent du ciel et allèrent 
chacun se positionner aux quatre coins de l’Afrique. Et il me fut permis de voir exactement les quatre pays où 
ils se tenaient : un ange en Égypte, un ange en Afrique du sud, un ange au Kenya et un quatrième ange en 
Côte d’Ivoire ! Ils soufflèrent et quatre vents soufflèrent sur la terre et quand les quatre vents eurent soufflé, 
la colonie de fourmis devint quatre rangées de quatre colonies : une colonie blanche, une colonie verte, une 
colonie rouge et une colonie noire. 
8    Et après les 42 minutes le grand ciel blanc se referma. Je descendis sur la terre et là, je vis que les quatre 
colonies étaient maintenant en deux colonies de fourmis. La première et la plus nombreuse était composée de 
colonies blanche, verte et rouge. La seconde, environ le tiers de la première, était celle qui était noire. Je 
regardais et voici la première colonie agissait la nuit par de nombreuses immoralités mais le jour, elle adorait 
le Seigneur. Elle ne bougeait plus de sa place, elle dansait, chantait sur place et magnifiait Dieu. La seconde 
par contre marchait toujours vers le centre et arrivée au centre, elle forma un grand cercle autour de la 
nouvelle terre et je vis quatre anges redescendre et se tenir dans le cercle. L’un tenait une épée, l’autre tenait 
un livre, un autre tenait un chandelier et le quatrième tenait un encensoir ! Et à l’instant, le ciel s’ouvrit à 
nouveau et la voix puissante que j’avais entendue me dit encore : « Je vais te donner l’explication des choses 
que tu as vues… l’Ouest : c’est la Côte d’Ivoire. C’est de là que le Message du réveil viendra en premier et la 
nouvelle terre c’est la terre qui devra conduire le réveil pendant 1260 minutes ». Et le songe prit fin ». Amen ! 
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9  Maintenant que révèle ce songe ? Ce songe se passe au bord de l’eau avec une louange dans une langue 
inconnue, comme la vision du 24 avril 1993. C’est si subtil que la voix dit : « Je vais te donner l’explication 
des choses que tu as vues… l’Ouest : c’est la Côte d’Ivoire ». Et elle n’interprète plus rien, laissant voir que 
le Message qui viendra de la Côte d’Ivoire indiquera la suite…Qu’est-ce que c’est ? C’est la ruse de Satan 
parce que c’est un songe de Satan pour séduire les habitants de la terre. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
10  Bien ! Je vais parler ce matin du sujet : un Évangile nouveau. Paul a dit aux siens dans 1 Corinthiens 4:14-
15: «Ce n'est pas pour vous faire honte que j'écris ces choses, mais je vous avertis comme mes enfants bien-
aimés. Car quand vous auriez dix mille maîtres dans le Christ, vous n'aurez cependant pas beaucoup de pères, 
car moi je vous ai engendrés dans le Christ Jésus par l'Évangile ». 
11  Paul parle ici de l’Évangile que Dieu lui a donné ! Tout prophète messager vient avec un nouvel Évangile. 
Un prophète ne vient pas rappeler ce qu’un autre prophète a dit avant lui mais il vient avec un nouvel Évangile 
comme on le voit dans Apocalypse 14:6-10 et aussi dans Apocalypse 2 avec les différentes lettres aux sept 
assemblées d’Asie. Un prophète ne vient pas brandir la Bible ou transporter les rouleaux d’un autre prophète ! 
Et de ce fait, les séminaires et études bibliques n’apportent rien à la foi ! 
12 Après Moïse, Josué est venu avec un Évangile nouveau parce qu’il est prophète ! Samuel est venu avec un 
Évangile nouveau ! Chaque prophète vient avec un Évangile nouveau ! Le Cri de minuit est l’Évangile de 
Jésus-Christ pour notre temps c’est-à-dire le temps du prophète Kacou Philippe. Le livre de Jérémie est 
l’Évangile de Jésus-Christ pour le temps de Jérémie ! Le livre de Sophonie est l’Évangile de Jésus-Christ selon 
Sophonie ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.73v18] [Kc.102v24] [Kc.108v14]  
13  Et en parcourant la Bible, j’ai constaté qu’il y a eu plusieurs autres livres, chaque génération a eu son 
prophète et son Livre ! Nous avons par exemple : Le livre de Jashar: Josué 10:13, le livre des Actes de Salomon 
qui est un prophète: 1 Rois 11:41, le livre du prophète Nathan: 1 Chroniques 29:29 et 2 Chroniques 9:29, le 
livre d’Énoch: Jude verset 14, le livre du prophète Gad: 1 Chroniques 29:29, le livre du prophète Akhija: 2 
Chroniques 9:29 et dans ce même verset, le livre du prophète Jehdo. Nous avons le livre du prophète Shemahia: 
2 Chroniques 12:15 et dans ce même verset encore : le livre du prophète Iddo. Nous avons le livre du prophète 
Jéhu : 2 Chroniques 20:34, le livre du prophète Hozaï: 2 Chroniques 33:19... Vous voyez ? Ils ne sont pas dans 
la Bible mais ce sont des prophètes et des évangiles pour le Salut de leur génération. [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. [Kc.57v21] 
14 Vous dites: « D’accord mais prophète, moi, j’ai accepté Jésus-Christ comme mon sauveur personnel » ! 
C’est bien, mais Jésus-Christ, le Dieu de l’Ancien et du Nouveau Testament, le Dieu d'Abraham, de Moïse et 
des prophètes de la Bible est ici et les paroles que je dis, c'est Lui qui les dit au travers de moi et ce sont ces 
paroles qui vous jugeront au dernier jour. Vous voyez ? C’est Jésus-Christ, le Dieu d’Abraham, de Moïse et 
des saints prophètes qui m’a envoyé selon Matthieu 23:34-35 et je suis son esclave! Vous ne pouvez pas me 
rejeter et prétendre croire en Lui ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.136v22]  
15  Vous dites : « Je suis un serviteur de Dieu ! Dieu me l'a dit de manière audible… ». C'est très bien mais 
quel est l’Évangile, quelle est votre bonne Nouvelle que le monde entier y compris les catholiques, protestants, 
évangéliques, branhamistes et moi ne savons pas en ce XXIème siècle? Laissez donc la Bible et dites le 
moi ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Quand dans 1 Corinthiens 4:15 Paul parle de l’Évangile par lequel il a 
engendré les siens, il ne parle pas de celui de Matthieu, Marc, Luc ou Jean mais de ses propres épîtres. Vous 
voyez ?  
16  Moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle, je ne suis pas disciple d’aucun des prophètes de la Bible. 
Si je dis quelque chose et que cela est conforme à ce que Paul a dit, tant mieux. Mais l’humanité doit 
reconnaître que la Bible est un mémorial, c'est de l'histoire ancienne et je ne conduis ni ma voiture par le 
rétroviseur ni mon peuple par la Bible. Vous voyez ? La Bible est le rétroviseur de l’Église et le prophète 
vivant est le pare-brise. C'est le prophète vivant qui permet à tout l'équipage d'avancer. [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. [Kc.100v21] [Kc.116v5] 
17 Quand j'étais à l’école, je ne devais pas aller plus loin que les mots contenus dans le dictionnaire et c'est 
juste, parce que je ne suis pas un académicien. Mais une fois à l'église, cet esprit qui veut me faire croire que 
je n'ai pas le droit de dire quelque chose qui ne soit pas écrit dans la Bible est l'esprit de l'antichrist ! C'est un 
démon. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
18 Le mot «Bible» est un dérivé de bibliothèque ! La Bible n’est pas un seul livre mais plusieurs livres ! La 
Bible est la compilation de soixante-six livres ! Et Dieu n’a jamais inspiré quelqu’un pour réunir les livres des 
prophètes en un seul livre! C’est un enfant du diable qui a eu cette idée ! Et au jugement, Dieu ne félicitera 
jamais celui qui a fait une telle chose ! Dieu avait mis Israël en garde contre les champs avec des semences 
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différentes et contre les pagnes avec des tissus différents ! Tous les livres des prophètes en un seul livre appelé 
Bible, c’est bien mais c’est un petit-fils de Caïn qui a fait cela. Ce ne fut pas une initiative divine mais celle 
des empereurs avec l'aide de l'église catholique romaine. Vous voyez ? 
19 Les bombes ont été inventées dans le but de dynamiter les roches et les granites pour la construction des 
ponts et des routes... Ces inventeurs ne savaient pas que cela tuerait des milliers de personnes à Hiroshima et 
Nagazaki. 
20  Une prédication qui commence par : «la Bible dit, la Bible dit… » et qui n'est rien d’autre que : «la Bible 
dit…», c'est un cours d’histoire. C'est de l'histoire ancienne. Ce n'est pas du christianisme. Croire qu'on peut 
être sauvé en fondant sa foi sur un prophète déjà mort ou sur la Bible ou sur le Coran, c'est du satanisme. Et 
faire croire à quelqu'un que s’il accepte Jésus-Christ de Nazareth et croit en la Bible et fonde sa foi sur la Bible 
il sera sauvé, c'est de l'arnaque! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et les lois de nos pays devraient punir cela ! 
Le tribunal pénal international devrait extrader ces pasteurs ! Ils sont aussi mauvais que celui qui vole dans 
l’assiette d’un aveugle! Vous voyez ? Faire croire à quelqu’un qu’il sera sauvé s’il vit bien en écoutant des 
cours d'histoire et de morale, c'est un crime.  
21  Dieu n’a jamais appelé l’Église à enseigner l’histoire et la morale, mais d’être l’écho de ce que le prophète 
vivant de son temps a dit. Au temps de Noé il fallait appeler toute l’humanité à venir dans l’arche de Noé. Il 
fallait être l’écho de Noé ! C’était cela l’évangile au temps de Noé. Et il en a été ainsi de génération en 
génération. Et il en sera toujours ainsi jusqu’à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne. [Ndr : L’assemblée dit: 
Amen!]. [Kc.121v23] 
22   Les cours d’histoire, c'est à l'État d’enseigner l'histoire et la morale à ses citoyens à travers ses instituteurs 
et nous avons des écoles pour cela. Jésus de Nazareth, Mahomet et les religions et ce qu’ils ont fait, c'est à 
l’école qu’il faut enseigner cela. L’Église c’est pour le Salut de Dieu par un prophète vivant 
! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
23  Le monde entier est dans l'arnaque de Satan. L'arnaque de fausses Paroles de Dieu, l'arnaque de fausses 
églises, faux saint-esprits, fausse espérance du Salut. Ils sont tous ivres et possédés et se plaisent dans de 
vieilles faussetés. Ils sont si loin qu'on ne sait pas ce qu'il faut leur dire… 
24   L’église catholique est dans un livre ! Les églises protestantes sont dans un livre comme l’église 
catholique! Les églises évangéliques sont dans un livre comme l’église catholique! Les églises branhamistes 
sont dans un livre comme l’église catholique! Ce sont des métamorphoses du catholicisme mais le 
christianisme n’est pas dans un livre ! La véritable Église n’est pas dans un livre! Et regardez la Bible: c’était 
d’abord l'idée d'un canon hébraïque nommé «Ancien Testament» mais c’est au synode de Yebnah près de Jaffa 
au premier siècle que fut clos le canon de l’Ancien Testament. Il n’y avait donc pas un seul livre appelé « Livre 
Saint » du christianisme. Ensuite, le canon du Nouveau Testament rassemblé par Eusèbe est approuvé au 
concile de Carthage pour en venir à des découpages en versets avec des chiffres dans les marges en 1551 avec 
Robert Estienne et cela fut approuvé par le clergé catholique de France ! Vous voyez ? 
25  Canon, synode, concile, clergé… ce sont des mots catholiques! Toutes les églises modernes y compris les 
églises protestantes, évangéliques et branhamistes sont des dérivés du catholicisme! Apocalypse 17:5 dit que 
toutes ces églises procèdent du catholicisme, elles sont ses filles. Tout ce qui ne jure que par la Bible est un 
dérivé du catholicisme ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Prenez votre Bible et montrez-moi où est-ce qu’un 
prophète a ramené sa génération à la Bible ou en arrière à ce qu’un autre prophète a dit avant lui ! Cela n’existe 
nulle part! Et si c’était vrai, et qu’on pouvait fonder sa foi sur ce qu’un prophète a dit il y a des générations et 
des générations, il n’y aurait pas de livre d’Ésaïe, de Jérémie, d’Amos, de Daniel... Vous voyez ? Si Dieu ne 
vous a rien dit, taisez-vous ! 
26  Et quand un pasteur se lève pour dire que : Joël 2 :28 dit ceci... alors prions pour ceci et que tel ou tel a fait 
ceci dans la Bible alors prions pour avoir son esprit ou prions pour avoir la double portion de son Esprit comme 
Élisée, alors sachez que c’est le diable. Lorsqu’il vous dit prions pour recevoir la gloire du second temple, 
prions pour la pluie de l’arrière-saison, prions pour ceci ou cela, prions pour être comme tel ou tel, prions pour 
avoir tel réveil ! Faisons un jeûne Esther, un jeûne Josaphat, un jeûne Daniel…faisons ceci ou cela c’est parce 
qu’il ne sait pas quoi vous dire ! Dieu ne le conduit pas ! Et l’issu c’est l’enfer. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
Et vous pasteurs et prophètes qui faites ceci craignez Dieu. Si vous êtes des serviteurs de Dieu réellement vous 
conduirez la terre entière vers Noé le prophète vivant de votre temps. Quittez ces choses ! Ce qu’il vous faut 
pour votre Salut, ainsi que pour le Salut de tous ceux qui vous suivent c’est l’Évangile de Jésus-Christ pour 
votre génération ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. 
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27  Peu importe combien vous avez résolu avec succès toutes les anciennes épreuves de bac, vous n’aurez le 
bac que lorsque vous aurez passé avec succès les épreuves de bac destinées à votre promotion ! Si vous vous 
rendez à la direction des examens et concours ou à l’inspection et que vous dites: «Je suis venu retirer mon 
diplôme de bac !». On vous fera asseoir et on fera descendre les registres et annales de tous les bacheliers et 
ensuite on vous demandera : « Monsieur, le BAC vous l’avez obtenu en quelle année, avec quel numéro de 
matricule?». Quand vous allez vous mettre à montrer combien vous maîtrisez chaque cours de terminale et 
combien vous avez résolu avec succès toutes les anciennes épreuves de bac... vous n’allez pas finir qu’on vous 
conduira de force dans le centre psychiatrique le plus proche ! Peu importe combien vous êtes bien habillé et 
combien vous crierez pour clamer votre bon sens, les gens ne se laisseront pas distraire par cela! Et c’est la 
condition de tous ceux qui fondent leur espoir sur la Bible pour être sauvés ! Vous voyez ? 
28   Comment au temps de Moïse quelqu’un peut-il refuser de sortir d’Égypte et fonder sa foi sur Noé et être 
sauvé ? Comment au temps du prophète Kacou Philippe aujourd’hui quelqu’un peut-il refuser de sortir 
d’Égypte c’est-à-dire des églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes et fonder sa foi sur 
des prophètes qui sont déjà morts enterrés et pourris et espérer en la Vie éternelle ? Vous dites Branham n’est 
pas mort ! Oui monsieur c’est ainsi que vos pères les fils du diable disaient là-bas dans le désert ! Ils disaient : 
« Moïse n’est pas mort ! Où est le tombeau de Moïse ? Dieu l’a caché, Moïse est présent ! » Et après cela, 
lorsque Élie, fut enlevé les mêmes fils du diable le considéraient toujours comme étant leur prophète alors que 
Dieu était maintenant avec Élisée. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Ils refusent de croire en un vivant comme 
eux.  
29    Vous dites, moi je suis Jésus-Christ ! Mais la preuve que vous suivez Jésus-Christ, c’est que vous suivez 
le prophète que Jésus-Christ a envoyé aujourd’hui. Il a dit dans Matthieu 23:34-35 qu’Il enverrait des prophètes 
sur la terre. Et je suis l’un d’eux moi qui vous parle et vous ne recevez pas mes paroles parce que vous n’êtes 
pas de Lui Jésus-Christ, le Dieu des Esprits des prophètes. [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Et c’est la condition 
aujourd’hui de tous ceux qui fondent leur foi sur la Bible pour être sauvés ! Vous voyez ? Il est vrai que c’est 
Jésus-Christ qui sauve mais si vous ne L’avez pas identifié au travers du prophète qu’Il a envoyé selon 
Matthieu 23:34-35 alors ceci est votre condition ! Vous ne pouvez être sauvé en ce XXIème siècle aujourd’hui 
que par le prophète vivant de votre temps : le prophète Kacou Philippe ! [Ndr : L’assemblée dit: Amen!]. Vous 
n’avez pas connu Noé, Moïse, Ésaïe, Jérémie, le Seigneur Jésus-Christ et ses apôtres mais vous connaissez le 
prophète Kacou Philippe. Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.59, Kc.60, Kc.68, Kc.85 et Kc.117 
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KACOU 89 : LE MYSTÈRE DE L’IVRAIE 

(Prêché le dimanche matin 04 Octobre 2009 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Que Dieu vous bénisse ! Je voudrais que vous fassiez une bonne lecture du Message. Quand je dis, dans la 
prédication Refusant de progresser, que si la femme d'un pasteur aborde la voie de Mary Vazeille, il doit 
s'asseoir, il faut y voir tous ceux qui s'approchent de la chaire à savoir les apôtres, les pasteurs, les prédicateurs, 
les dirigeants, les anciens et chantres peu importe combien ils sont bien. Et dès cet instant, quelqu’un dont la 
femme ne croit pas au Message ne peut pas être apôtre ou pasteur. Et si quelqu’un était déjà apôtre, dès la 
sortie de cette Parole, il n’est plus apôtre. Vous voyez?  Notre précieux Frère Jonas, qui dirige les cultes ici, 
c'est un bon frère mais dès l’instant que la Sœur Liliane aborde une mauvaise voie, il doit s’asseoir. Mais je 
pense qu'elle ne fera pas cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  [Kc.66v2]     
2  Bien ! Le temps est en train de passer ! Plusieurs prophètes et responsables d’église ont de plus en plus de 
problème de loyer! Ils n’arrivent plus à payer leur loyer et à vivre comme ils vivaient! Vous savez que des 
bandits, des escrocs, des ratés de la vie, d’anciens chanteurs et footballeurs et même des retraités se 
transformaient en serviteurs de Dieu! Il était donc évident qu’un jour les gens deviennent intelligents, surtout 
avec l'avènement du Cri de minuit ! Ce qui leur reste à faire maintenant, c’est de chercher à travailler ou à 
faire le commerce. Ils n’ont pas le choix ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
3  Bien ! J’ai plusieurs questions auxquelles je vais répondre… La première question est: « Prophète, à cause 
des pauvres les friperies ne doivent-elles pas être portées ? »  Bien ! J’ai dit que parmi les friperies, vous ne 
devrez pas acheter les habits déjà portés. Et cela, je l’ai dit à cause du transfert des esprits ! Mais ceux que 
vous avez déjà achetés et  portés, et qui ont été déjà en contact avec vos corps, portez-les mais n’en achetez 
plus! Ce n’est pas bien que des gens apportent à d'autres des habits qu'ils ne veulent plus ou qui appartiennent 
à leurs parents morts. Et souvent ces donateurs sont des gens riches issus des ordres mystiques, des 
homosexuels et lesbiennes. Et en tant que prophète, je vous dis que ces habits ont un impact spirituel sur la 
nation et sur les personnes qui les portent. Les produits avec lesquels on les traite ne les débarrassent pas des 
démons. C'est une invasion de démons et ne soyez pas surpris de voir un jour la dépravation et les homosexuels 
défiler dans votre pays. Mais dans ces friperies, il y a aussi des vêtements et objets jamais portés, des choses 
qui n’ont pas pu être vendues. Vous pouvez les porter, ce n’est pas de cela que je parle. [Kc.20v2]   
4  La deuxième question est : « Frère Philippe, dans la prédication: «Un Évangile nouveau», comment savez-
vous que le songe du frère vient du diable ? » D’abord, vous ne pouvez pas dire que ce songe vient de Dieu 
ou du diable à moins d’être ici au Cri de minuit, puisqu'il est biblique, franchissant le cap de la Bible. Tout ce 
qu’un pasteur peut dire, c’est que cela vient de Dieu ou pas mais quant à l’interprétation, c’est ici au Cri de 
minuit avec l’Esprit de Daniel! Voyez que la bande disciplinée et sage est la bande noire ! Pourquoi? Parce 
qu’à minuit l’Épouse a la coloration noire ! C’est juste et je peux vous interpréter cela point par point! Aucun 
pasteur ou prophète, aucune église ne peut vous interpréter cela, ni même les branhamistes! Cela nous conduit 
directement à l’Urim Thummim et à Deutéronome 33:8. Le frère qui a eu le songe m’a écrit pour être 
reconnaissant à Dieu. Vous voyez qu’il a un bon esprit ! Mais ce songe vient du diable. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »] 
5  La troisième question est : « Frère Philippe, comment Dieu a-t-Il établi Debora juge sur Israël alors qu’une 
femme n’a pas le droit de prendre autorité sur l’homme ? » C’est différent, frères ! Tout prophète ou 
prophétesse est un juge de Dieu grâce au don de sagesse et aux paroles de connaissance! Et c’est le genre de 
jugement que Salomon, en tant que prophète, exerça dans 1 Rois 3 verset 24 entre deux femmes qui se 
disputaient un bébé! Après les avoir écoutées, voici ce que Salomon a décidé… Je vais lire cela… «Et le roi 
dit: Apportez-moi une épée. Et on apporta l'épée devant le roi. Et le roi dit : Coupez en deux l'enfant qui vit, 
et donnez la moitié à l'une, et la moitié à l'autre ». Le roi ne fit pas recours à un psychologue, un dossier 
d’enquête ne fut pas ouvert mais il dit: «Coupez le bébé en deux, donnez une moitié à l’une et donnez l’autre 
moitié à l’autre femme ! ».  Et la première femme, la femme à qui était réellement l'enfant, dit  au roi: «Donnez-
lui l'enfant vivant, et ne le tuez point ». Et la deuxième femme dit : Qu'il ne soit ni à moi, ni à elle ! Et le roi 
ordonna que le bébé soit à la première femme. Et la Bible dit que: «Tout Israël entendit parler du jugement 
que le roi avait prononcé ; et ils craignirent le roi, car ils voyaient que la sagesse de Dieu était en lui pour 
faire justice ! ». Vous voyez ? 
6  Et Debora elle-même, étant une fille de Dieu et ayant en elle le véritable Saint-Esprit, quand Barak lui a 
dit: «Si tu vas avec moi, j'irai; mais si tu ne vas pas avec moi, je n'irai pas», elle a dit : «J'irai avec toi ; 
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seulement ce ne sera pas à ton honneur dans le chemin où tu vas, car l'Éternel vendra Sisera en la main d'une 
femme». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7  La dernière question est: Frère Philippe, Actes 19:19 ne parle-t-il pas de livres de magie ? Non ! Il ne s’agit 
pas de magie païenne mais religieuse, des livres écrits par des religieux ! La Bible dit: « des livres de pratiques 
curieuses! » Vous voyez ! La magie est une pratique curieuse pour un homme des nations mais pas pour un 
Juif! La rose-croix et la franc-maçonnerie ne sont pas des pratiques curieuses pour un Juif. Tout juif sait qu’un 
livre de magie, un livre de franc-maçonnerie ou de rose-croix est un livre démoniaque. Mais ils ne savaient 
pas que les livres des rabbins et des sacrificateurs étaient des livres du diable. Et c’est de cela qu’il est parlé 
dans Actes 19 :19. [Kc.57v9] 
8  Un livre écrit par un sacrificateur ou un soi-disant serviteur de Dieu et qui me dit comment je dois lancer 
mon ministère, c’est un livre de pratiques curieuses. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Un livre  qui me dit 
que si je répète un certain nombre de fois les prières qui s’y trouvent, j’aurai une percée dans les affaires ou la 
promotion dans mon service, c’est un livre de pratiques curieuses. Un livre écrit par un apôtre, un prophète 
d’église, un pasteur, un évangéliste ou docteur et qui me dit comment je serai délivré ou béni et comment mes 
problèmes seront résolus ! C’est un livre de pratiques curieuses ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9  Ne soyez pas distraits! Ne regardez nulle part ailleurs ! C’est dans le christianisme qu’il faut chercher le 
diable! La bête, la marque de la bête, le dragon, l’antichrist, les trois esprits immondes comme des grenouilles, 
la grande prostituée, ses filles... tout cela c'est dans le christianisme. Quand la Bible parle de Babylone la 
grande, ne regardez pas en Palestine mais dans le christianisme! «Pratiques curieuses» signifie: « pratiques 
dont la pensée humaine n’arrive pas à situer si elles sont de Dieu ou du diable », ce qui écarte les livres de 
magies païennes! Un livre qui contient les prières du genre: «montagne, rends mon mariage et ma 
bénédiction… J’ai prié et je suis exaucé au Nom de Jésus-Christ!  J'habite  au quartier  résidentiel de Canaan 
avec mon mari et mes enfants dans une villa climatisée avec une télévision géante d’écran 52 pouces», c’est 
un livre de pratiques curieuses qu’il faut brûler ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
10  Bien ! Ce matin, je désire parler du sujet: « Le mystère de l'ivraie » mais c'est surtout de la semence du 
serpent que je vais parler. J’ai dit « mystère de l’ivraie » parce qu'il y a un mystère autour de l'ivraie et Dieu 
révèle ce mystère en cette fin des temps. [Ndr: l’assemblée dit: « Amen! »]. La seule personne que j'ai 
reconnue dans le camion militaire était la métisse. J'ai reconnu une seule personne dans la foule nombreuse et 
une seule personne dans le camion militaire. Vous vous rappelez que dans cette vision, le camion militaire 
contenait des femmes et celle qui avait attiré mon attention était la métisse... J'avais vu les autres femmes mais 
je ne les connaissais pas. Mais cette métisse, je la connaissais parce qu’elle est ma parente, une cousine 
maternelle et j'ai dit qu'elle était le type parfait des branhamistes. Il était évident que je ne reconnaisse aucune 
d'entre les femmes qui étaient dans le camion militaire si ce n'est cette métisse. Il y en avait une pour l’apôtre 
Paul, une pour John Wesley, une pour Martin Luther, une pour Saint Martin de Tours, une pour Colomban et 
cette métisse, c’était celle de William Branham. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
11  Je ne pouvais pas reconnaître par exemple la luthérienne parce qu'elle est l'ivraie d'une église qui a existé 
il y a des centaines d'années avant que je ne naisse. Et à ma naissance, celle de William Branham était 
maintenant une prostituée, la métisse dans la vision. Toutes les autres, je ne les connaissais pas et aussi je 
n'avais pas de lien de parenté avec elles. Je ne pouvais pas reconnaître ces vieilles luthériennes, calvinistes, 
zwingliennes et autres. Mais je savais que c'était des vieilles prostituées et leur habillement de séduction et 
maquillage le montraient. 
12  La métisse, la plus jeune était presque nue, les jambes nues. C'était la plus immorale. Elle avait cette  espèce 
de feuille de figuier juste pour cacher son sexe. Elle était là le visage en l'air comme cela, avec l’air et l’allure 
d’une petite prostituée ou d’une reine sans moralité exactement comme vous la voyez sur cette photo. Or cette 
cousine, depuis l'enfance, elle était une pieuse catholique et elle l'est jusqu'aujourd'hui et l'un des titres sur son 
album est « vierge Marie ». 
13  En 1993, au moment de la vision, elle n'était qu'une jeune fille innocente et si je lui disais que je l'ai vue 
nue comme une vulgaire prostituée, le corps presque nu, elle se fâcherait. Mais quatorze ans plus tard, j’ai vu 
exactement l'image sur l’album et la position qu'elle avait dans la vision, le visage en l’air dans ce camion 
militaire, partant en vainqueur et pour vaincre. C'est une artiste chanteuse et à cause de la vision, elle devait 
avoir une carrière internationale. Or, personne ne pensait que cette petite qui avait si honte s'exposerait nue 
sur internet aux yeux du monde entier aujourd'hui. Mais elle devait agir ainsi afin d’accomplir la vision. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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14  Maintenant, considérons cela sous un autre aspect. Ce qui nous intéresse, c’est l’aspect spirituel ! Amen ! 
Bien ! La mère de cette cousine est une femme noire et son père est le petit-frère de ma mère, donc un noir. 
Son père est le plus noir des trois frères de ma mère. Ainsi son père et sa mère sont tous deux noirs, nés eux-
mêmes de parents noirs mais elle naquit métisse avec la chevelure d'une femme blanche. Vous voyez ? C’est 
un serpent qui a fait cela ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »] 
15  Vous me direz: «ô Frère Philippe c'est possible!». Non monsieur, ce n'est pas possible! Vous voyez ? Et 
si elle était sortie noire, on ne le saurait jamais et cela montre combien les foyers sont remplis d'enfants 
adultérins. 
16  Et ceci est ce que les églises sont. Ainsi, les branhamistes ne sont pas nés du Message de William Branham. 
Ils sont nés du Branham-Tabernacle, leur mère c'est le Branham-Tabernacle mais leur père, ce n'est pas 
William Branham. Comme Mahomet, ils sont nés après la mort de leur père. Et c’est exactement ce qui se 
passe avec les luthériens, les méthodistes, les anabaptistes et ainsi de suite. Ce sont les fils du diable. Le père 
des branhamistes, ce n’est pas William Marrion Branham mais c’est le même serpent qui avait mis Caïn au 
monde. Comme les musulmans, les branhamistes sont nés après la mort de William Branham. Tout enfant né 
plus d’un an après la mort de son père est un enfant illégitime. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17  Et cette cousine parle correctement ma langue. Dans l’enfance, nous avons été tout le temps ensemble. 
C’est ainsi que les branhamistes parlent le langage de William Branham. Les méthodistes parlent le langage 
de John Wesley. Les luthériens parlent le langage de Martin Luther. Les évangéliques parlent le langage de 
Jésus-Christ et des apôtres. Et demain, des fils du diable parleront mon langage alors que je suis déjà mort et 
qu’il y a un autre prophète sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et en plus de cela, elle porte un 
nom qui n’est pas son nom. Les luthériens portent un nom qui n’est pas leur nom. Les branhamistes portent le 
nom de William Branham. Les méthodistes portent le nom de John Wesley, alors que ce sont tous des enfants 
illégitimes, des enfants adultérins.  
18  Tout cela nous conduit directement en Éden avec la semence du serpent ! Et c’est ce que sont Caïn, Tommy 
Osborn, Reinhard Bonnké, Benny Hinn, Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, David Owuor, Emmanuel 
Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, Manasseh Jordan, John Hagee et Pat Robertson. C’est ce que sont 
Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón, Guillermo Maldonado, Alberto Mottesi, Claudio 
Freidzon, Dante Gebel, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Chris Oyakhilome et 
David Oyedepo. Des sorciers et magiciens sous Joël 2:28 et 1 Corinthiens 2:4-5. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
19  Ce ne sont pas des hommes purs conçus des mains propres du Dieu Tout-Puissant mais ce sont des 
contrefaçons et des clonages de Satan! C’est ce que fut le judaïsme pour aboutir aux pharisiens, sadducéens, 
hellénistes, esséniens, hérodiens et autres. Et c'est exactement ce qu'est le christianisme actuel sous tous ses 
aspects depuis les apôtres jusqu’au branhamisme, missions et ministères actuels. Vous voyez ? 
20  Les branhamistes ne sont pas les enfants de William Branham. Le branhamisme n’est pas une progression 
du Branham-Tabernacle mais le fruit d’un adultère entre le Branham-Tabernacle et le serpent, comme en Éden. 
Qu’est-ce qu’ils sont donc alors qu'ils prêchent correctement le Message de William Branham comme leur 
seule langue maternelle? C’est exactement ce qu’était Caïn dans la Genèse, parlant hébreux, se comportant 
comme un hébreu avec Abel et se présentant comme étant le fils d’Adam. 
21  Mais sachez que Martin Luther n'est pas le géniteur des luthériens, John Wesley n'est pas le géniteur des 
méthodistes et William Branham n'est pas le géniteur des branhamistes. Ils sont supposés être de ceux-là mais 
ils ne le sont pas ! Et il faut que selon Genèse 3:15, le Cri de minuit retentisse pour écraser la tête du 
branhamisme. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Après la mort de William Branham, une main invisible les 
avait engendrés! C’est un ennemi qui a fait cela ! Celui qui est né d’un prophète ne peut pas vivre sans un 
prophète messager vivant. Le lion mange la viande mais pas la viande ajournée ou décomposée. Les aigles ne 
mangent pas de viande décomposée. Et c’est ainsi qu’un fils de Dieu, un véritable fils de Dieu ne peut pas 
marcher sans un prophète vivant sur la terre. Mais regardez les branhamistes ! Eux-mêmes ne savent pas 
comment cela a pu être possible mais c’est ce qu’ils sont et ce n’est pas moi, mais c’est la vision du 24 avril 
1993 qui le montre ! C’est l’exacte vérité ! Je le dis au Nom du Seigneur et un jour je répondrai de cela devant 
Dieu! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Au commencement, ils n’étaient pas des aigles et c’est pourquoi ils 
peuvent vivre sans un prophète messager au milieu d’eux. 
22  Non, ce n’est pas possible. Ce n'est pas le blé qui devient l'ivraie. Mais tous deux poussent sur le même 
sol, au même endroit mais ils ont été semés par deux personnes différentes ! Faites un champ de blé ou de riz. 
Au bout de six ou sept ans, repassez là et vous ne verrez pas de trace de blé mais il y aura autre chose au même 
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emplacement. Les animaux sauvages, les mauvaises herbes, les ronces et les épines ont détruit et effacé le blé 
de l'endroit. Et c’est ce que les luthériens ont fait après la mort de Martin Luther. C’est ce que les méthodistes 
ont fait après la mort de John Wesley. Et c’est ce que les branhamistes ont fait après la mort de William 
Branham. Les branhamistes ne procèdent pas de William Branham. Ce n’est pas possible. Quelqu’un qui est 
né d’un prophète ne peut pas vivre sans un prophète messager vivant. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »] Ce 
n’est pas possible. Les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne sont pas des blés sauvages 
mais l’ivraie semée par l’ennemi, le serpent ! 
23  Et les fausses semences ne furent pas semées après la récolte mais bien avant. Paul n'était pas encore mort 
que l'ivraie poussait. L’ivraie, c’est-à-dire la semence du serpent, était là avec le blé il y a bien longtemps. Il a 
fallu seulement que le maître de la moisson quitte le champ pour qu'elle apparaisse. Vous voyez ? L’ivraie sort 
de la même terre et au même endroit que le blé, essayant d’imiter le blé mais c’est la semence du serpent ! Ils 
ont pour père le serpent ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
24  Bien ! Remarquez que jusque-là, ce n’est pas des pentecôtistes, assemblées de dieux et autres que je parle. 
Ce n’est pas des évangéliques que je parle. Car ceux-là sont de père et de mère serpents. Ce sont des boucs, 
ils n’ont rien à voir avec le plan du Salut ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
25  Bien ! Daniel 8 parle d’abord d’une bête comme un lion parce qu’Israël sort d’Égypte comme un lion, Paul 
apparut comme un lion, Matthieu est le lion et il est évident que la première ivraie c’est-à-dire le catholicisme 
apparaisse sous la ressemblance d’un lion à cause de sa mère. 
26  Puis vient une autre bête comme un bélier ! Daniel vit que cette bête aussi ressemblait à un agneau mais 
ce n’était pas un agneau ! Il ressemblait à un agneau car de la côte de l’agneau, Dieu fit sa mère qui le mit au 
monde et Daniel vit donc qu’il ressemblait à un agneau mais son père est le serpent, père de Caïn! Amen! 
27  Le lion, le bélier et la bête sans nom de Daniel 8 sont des ivraies allant à la conquête du monde tandis que 
le bouc qui est l’ensemble des mouvements évangéliques est de père et de mère serpents ! [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Comme Caïn, l'église méthodiste est sortie des traces de John Wesley mais elle n’a pas 
d’affinité directe avec John Wesley. Les églises baptistes, luthériennes, zwingliennes, calvinistes, anglicanes 
et autres n’ont d’affinité directe avec aucun des messagers que Dieu a envoyés sur la terre. Ce sont des ivraies 
qui, en poussant, ont cherché à ressembler à la véritable chose à cause de leur mère et de la lignée de leur 
mère! [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
28  Vous dites: «ô, je ne suis pas l’ivraie!». D’accord mais dès l’instant où vous écoutez Ewald Frank, un 
homme qui a dit que: « Nous ne devrions pas prêcher comme William Branham de peur d'avoir des problèmes 
avec toutes les dénominations et les gouvernements », vous êtes l’ivraie ! Dès l’instant où, quarante ans après 
William Branham, en vous ne brûle pas le désir de voir un prophète messager vivant et que vous parlez comme 
William Branham et regardez les églises évangéliques comme étant des églises de Dieu, vous êtes l’ivraie ! 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
29  Maintenant souvenez-vous que comme ses sœurs luthériennes, zwingliennes, calvinistes, méthodistes et 
autres, sur l'album de cette métisse figure le titre: «vierge Marie». Elle chante sa mère, l'église catholique 
romaine. Ceci est exactement ce que chaque prédication, louange et adoration branhamiste traduit devant le 
Dieu Tout-Puissant. Vous êtes libre de croire ou de ne pas croire mais c'est l’exacte vérité. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Dans la Genèse, d’entre Adam et Ève sortit Caïn, exactement le type de l'ivraie qui est de ce 
côté-ci dans la vision du 24 avril 1993. Quand Caïn apparut, il apparut avec les signes génétiques du serpent. 
Caïn n'est pas le fils d’Adam mais plutôt du serpent. C'est un fruit d'adultère entre le serpent et Ève. Les églises 
ne le croient pas mais c’est l’exacte vérité ! Caïn n’est pas le fils d’Adam ! Ainsi, le christianisme mondial ne 
procède pas de Christ. Elles peuvent venir d'Israël, elles peuvent procéder de telle ou telle église se réclamant 
d’un vrai messager de Dieu mais elles ne procèdent pas de Christ. Vous voyez ? 
30  Les branhamistes ne comprennent pas. William Branham n’a pas seulement révélé un mystère parlant de 
la semence du serpent pour votre connaissance selon Daniel 12:4 mais il a prophétisé ce que vous êtes! L’ivraie 
de cette génération, c’est vous! La semence du serpent, ce n’est plus Caïn qu’il faut voir mais c’est vous ! 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
31  C’est l’exacte vérité et nul ne peut avoir la Vie éternelle que par ce Message, en croyant ce que le prophète 
vivant de votre temps dit ! Le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Matthieu 4: L'homme ne vivra pas de pain 
seulement mais de toute Parole qui sort du prophète!  Non pas: de toutes Paroles contenues dans la Bible ou 
qui sont sorties de la bouche de Dieu il y a quarante ans mais de toute parole qui sort, au présent de l'indicatif, 
de la bouche, pas des bouches mais de la bouche de Dieu qui est le prophète vivant. La Parole fraîche! Puisque 
Dieu Lui-même avait interdit par Moïse de manger de la manne ajournée. Vous voyez ? 
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32  Même les branhamistes ne le comprennent pas. L’un d’eux m’a dit l’autre soir: «Mais prophète, l’ange a 
dit à Frère Branham qu'il n'y a plus de mystère à révéler ! ». J’ai dit: D’accord mais quand le Seigneur Jésus-
Christ a dit: « Tout est accompli », que vient faire William Branham ? Et il ne pouvait pas répondre. Vous 
voyez ? Jésus a dit: Tout est accompli par rapport au rachat de l’humanité ! Pour le rachat de l’humanité, le 
Seigneur Jésus-Christ a dit : « Tout est accompli » mais sa façon de sauver reste la même sous Osée 12:14. 
Hébreux 13:8 dit qu’Il est le même hier de Moïse à William Branham, aujourd’hui avec Kacou Philippe et 
éternellement jusqu’à ce qu’Il vienne. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
33  Il a dit dans Matthieu 23:34-35: Je vous enverrai des prophètes! Tant qu’il y aura des hommes à sauver, 
Dieu enverra toujours des prophètes sur la terre! Et en rejetant le prophète vivant de votre temps, vous rejetez 
automatiquement Jésus-Christ et son sacrifice sur la croix comme on le voit dans 1 Samuel 8 :7! Quand il y a 
un prophète sur la terre, c’est par lui que Dieu parlera à tout homme ! Et peu importe combien vous êtes 
spirituels et bons, c’est ce que Dieu fera avec vous comme il l’a fait avec Corneille. Allez faire quarante jours 
de jeûne chaque année, priez tous les jours de minuit à six heures du matin, mais comme au temps de Noé, 
c’est en moi Kacou Philippe, esclave de Jésus Christ, que vous devez croire aujourd’hui pour être 
sauvés ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
34  Un autre pasteur m’a dit: « Mais prophète, ne penses-tu pas que tu prends la place de Jésus-Christ et du 
Saint-Esprit dans la vie des gens et qu’ils suivent l’homme au lieu de suivre Christ qui est mort et qui a versé 
son sang pour eux ? ». Justement, c’est ce que Coré, Dathan et Abiram ne supportaient pas au temps de Moïse! 
C’est ce que les gens n’ont pas supporté au temps de Noé et de chaque prophète! Nous suivons Dieu au travers 
du prophète vivant et quand le prophète dit par exemple que le mot « chance » n’est pas bon et qu'il faut le 
remplacer par le mot « grâce », nous disons que c'est Dieu qui le dit au travers du prophète vivant. Sinon, les 
gens font bien de me suivre et de croire en Dieu et en moi ! Et que Dieu vous bénisse ! 
 
Chapitres similaires : Kc.66, Kc.70, Kc.77, Kc.96 et Kc.114 
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KACOU 90 : LA VISION ANTICIPÉE 

(Prêché le jeudi soir 29 octobre 2009 puis en 2010 à Anyama, près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 …Je vais parler ce matin du sujet la vision anticipée pour montrer que chaque prophète messager est recueilli 
auprès des siens. A travers une extase, William Branham a vu cela. Je vais vous raconter l’extase! Mais avant 
cela, je vais parler d’un fait… 
2 Le président Houphouët Boigny avait demandé à un roi Akan ce que ce roi voulait que lui, le président 
Houphouët, fasse pour sa région. Tout manquait à cette région: le bitumage des routes, l’électrification des 
villages, la construction de centres de santé... Le président lui avait dit de demander tout ce qu’il voulait pour 
sa région et cela serait fait. Mais ce roi illettré a dit: «Pour ma région, donne-moi deux véhicules : un véhicule 
pour m’amener au champ et un autre véhicule pour mes déplacements personnels ! ». Et le président 
Houphouët lui donna les deux véhicules et le jour où le président lui donna les deux véhicules, il y eut une 
grande fête en l’honneur du roi dans sa région. La région lui offrit des moutons, de l’or et beaucoup d’autres 
présents. Et l’année qui suivit, les plantations produisirent en sorte qu’il y avait de tout en abondance. La mort 
et les difficultés se faisaient rares en sorte qu’une femme en travail entrait dans sa chambre, accouchait seule 
avant d’appeler sa voisine. Vous voyez ? Je ne vois pas de défaut en ce roi et c’est ainsi que se comportaient 
nos rois depuis toujours. Il y a plusieurs faits du même genre et quelque chose en moi aime cela. [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!]. 
3 Après cela, les intellectuels de la région se concertèrent et décidèrent que désormais les rois seraient 
d’anciens hauts cadres de la région dans le but de développer la région. Ces rebelles ont imposé cela et c’est 
ce qui se passe maintenant. Et cette rébellion a forcé le royaume sacré des Akan à céder sa place à autre chose. 
4 Je n’aime pas la rébellion et je ne supporterai jamais la rébellion même dans sa dixième génération. [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!]. Vous devez aimer Dieu et sa Parole et ne pas agir ainsi comme les Juifs qui 
traversèrent la mer Rouge avec la rébellion, les poireaux et les concombres dans leurs bagages! Et dans 
l’Église, honte à vous qui préservez des abominations, allant au baptême avec des livres religieux, des cassettes 
évangéliques et autres à la maison. C’est de la rébellion ! Vous voyez ? La rébellion est du diable et Dieu ne 
se sert pas de la rébellion pour accomplir sa parfaite volonté ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
5 Et dans un foyer, si une femme est animée d’un bon esprit, elle se verra comme la domestique, la servante 
de son mari, si petit soit-il, et alors son mari l’élèvera au rang d’épouse. Elle fera de sorte que les difficultés et 
la honte de son mari ne paraissent jamais. L’insoumission est une infidélité ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
6 Maintenant, permettez que j’ouvre une parenthèse : Si votre femme enceinte vous demande si l’enfant qu’elle 
porte, portera votre nom et que l’enfant naît sans un seul trait de vous et que le père de cette femme donne un 
nom à son petit-fils, cet enfant ne peut ni se tenir à votre droite ni s’asseoir à vos pieds ! Quant à s’approcher 
de la chaire, mon souhait est qu’aucun de mes enfants ne s’approche de la chaire par rapport à la prédication. 
Ce n’est pas mauvais de dire à quelqu’un : « Toute ta vie, ne t’approche pas de la chaire » car, il est évident 
que chaque pasteur et prédicateur répondra aussi devant Dieu. Et William Branham a évité beaucoup de choses 
à son fils Billy Paul en lui disant de ne pas s’approcher de la chaire. Vous voyez ? 
7 Une femme insoumise, peu importe combien elle est belle, peu importe combien son habit est bien repassé 
et parfumé, vous l’aurez en horreur ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Maintenant pourquoi je dis ces choses ? 
Le fils d’une prostituée ne peut pas être mon héritier. Moïse et Willy ne peuvent pas être mes héritiers parce 
que ce sont des fils de prostitution. J’aime Anna et Grâce et Rachel parce que ce sont des enfants qui sont 
sortis par des voies pures. Mais avant que Willy ne naisse, malgré la dot et tout, je n’étais pas le seul homme 
dans la vie de sa mère. Et c’est pourquoi je ne lui ai pas donné le nom de Kacou Philippe Daniel. 
8 Maintenant revenons à notre texte ‘’la vision anticipée ‘’, dans l’église, nul n’est au-dessus de l’autre; 
toutefois, chaque frère doit avoir du respect pour ceux qui ont reçu les charges de conducteurs. Il est 
inadmissible qu’un frère puisse élever la voix sur le plus petit d’entre eux ! Entre les pasteurs et les fidèles, ce 
doit être la douceur. Les fidèles doivent aimer le pasteur. Les pasteurs doivent aimer les fidèles et personne ne 
peut avoir peur de lui s’il est vraiment un bon pasteur ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Jusqu’à ce que la mort 
emporte mon père en 1998, je l’ai aimé et servi et jamais, même en pensée, je ne l’ai offensé ou désobéi! Et si 
quelqu’un a été rebelle à ses parents qui l’ont mis au monde, et qu’il est chargé de malédictions, il faut qu’il 
nous respecte! 
9 C’est pourquoi mon cœur n’entrera jamais dans le conseil de ceux qui n’ont aucune considération pour leur 
pasteur ! Et vous ne pouvez pas me respecter et aimer Celui qui m’a envoyé avant d’avoir respecté et aimé 
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ceux que j’ai établis ! Si le Cri de minuit est réellement ce que le sang de Christ a acquis sur la croix pour 
nous, gardez mes Paroles. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
10 La rébellion n’est pas une qualité et je ne vous ai jamais enseigné la rébellion ! Si vous pensez qu’un 
pasteur, un prédicateur, un ancien ou un dirigeant a mal agi, prenez le Message et mettez-Le devant lui en 
sorte qu’il voie son erreur ! Mais s’il n’obéit pas à cette Parole ou qu’il raisonne alors n’ayez pas peur de lui, 
ce doit être un démon dans une peau de berger. Des milliers que nous sommes sur toute la face de la terre, 
nous devons marcher sur une même ligne, et cette ligne c’est le Message de notre temps. [Ndr: L’assemblée 
dit: Amen!]. Satan envoie ses enfants s’asseoir même au milieu des enfants de Dieu alors que le prophète 
messager est sur la terre. Tout ce qu’un pasteur ou apôtre fait, cela doit avoir son fondement dans le Message. 
Et s’il n’arrive pas à vous montrer clairement cela, sachez que vous êtes en face du diable. Et pour l’Amour 
de Dieu et pour l’amour de vos Frères, vous êtes tenus de vous dresser contre ce démon.  
11 C’est pourquoi, quand un prophète messager quitte la terre, sept ans suffisent pour passer à une autre étape 
du Salut ! Sept ans après le prophète messager, une autre saison s’annonce. Et nous sommes sauvés dans 
l’espérance de ce que Dieu va faire encore sur la terre. Et les élus qui n’ont pas connu le prophète messager 
qui est mort seront les prémices du prophète messager qui viendra, tandis que les disciples qui ont fait route 
avec le prophète messager précédent et qui sont scellés avec lui pour le Salut continuent d’être recueillis auprès 
de lui jusqu’à ce qu'un jour, le prochain prophète messager entre en scène! Et dès cet instant, la porte est 
fermée de l’autre côté, et même le propre fils du prophète messager précédent doit croire au prophète vivant 
sur la terre pour être sauvé. [Ndr : L’assemblée dit : Amen!]. [Kc.80v6] [Kc.91v3] [Kc.130v5] 
12 Bien ! J’en viens à l’extase ! William Branham a dit: «Il n’y a pas longtemps, Il m’a fait voir les miens, en 
robes blanches. Un matin, je me suis réveillé, et je me suis assis. Et j’ai dit: « Chérie? », à mon épouse. Elle 
n’a pas bougé. Les enfants devaient… Il fallait que je me lève pour les accompagner à l’école. Tout à coup, il 
s’est passé quelque chose. Je me suis senti partir. J’ai pensé : « Je suis déjà mort, et je suis de l’autre côté ». 
Voyez? Je suis arrivé quelque part, je me suis dit: « Je pense que je vais regarder derrière moi.». Mes amis, 
c’était réel, aussi réel que je me tiens ici devant vous. Voyez? Je me suis retourné, pour regarder. J’étais là, 
étendu sur le lit. Je me suis dit: « Eh bien, j’ai dû faire une crise cardiaque. ». Voyez? Je me suis dit: « Eh bien, 
tu vois, je suis mort sur le coup ». J’ai regardé, et je me suis dit: « Eh bien, ça, c’est bizarre. Je suis étendu, 
juste là; et je suis debout, ici. ».  
13  Alors, je me suis retourné. Il y avait un grand champ verdoyant qui s’étendait à perte de vue. Et je me suis 
demandé: « Mais, qu’est-ce que ça peut bien être? ». Et, tout d’un coup, j’ai vu arriver des milliers de milliers 
de jeunes femmes; elles avaient toutes des robes blanches et les cheveux qui descendaient jusqu’à la taille, 
elles étaient pieds nus, et elles accouraient vers moi. Je n’avais jamais vu d’aussi jolies femmes! Et elles 
accouraient toutes vers moi. Et, quand elles sont arrivées. Elles se sont mises à me sauter au cou disant: « Notre 
précieux Frère! ». Une me serrait dans ses bras, puis la suivante me serrait dans ses bras. Je restais planté là, à 
regarder.  
14 Je me suis dit: « Mais, voyons, qu’est-ce que c’est que ça? ». Voyez? Je me demandais: « Qu’est-ce qui 
s’est passé? ». J’ai toujours mené une vie pure. Dieu le sait. Quand j’étais un petit garçon, l’Ange du Seigneur 
m’a dit de ne pas souiller mon corps, fumer ou boire. Et c’est vrai; et par la grâce de Dieu, j’y suis resté fidèle. 
Quand j’étais pécheur, je ne courais pas les femmes. Et alors… Mais là, je ne ressentais rien, parce que vous 
n’avez plus des cellules différentes. Vous ne pourriez jamais pécher là-bas. Il y avait une transformation. Et Il 
n’y avait rien d’autre que l’amour fraternel pour ces femmes. Et elles, elles étaient parfaites. Mais, peu importe 
combien elles pouvaient me serrer dans leurs bras, et c’étaient des femmes, vous me comprenez, mais il ne 
pourrait jamais y avoir de péché. Il n’y avait plus ni glandes mâles ni glandes femelles. Merci, Seigneur!  
15 Elles étaient complètement mes sœurs. J’ai regardé. J’ai regardé mes mains; et j’ai vu qu’elles étaient toutes 
jeunes. Et j’ai regardé; moi aussi, j’étais jeune. Je les regardais venir, et j’ai vu Hope qui venait. Je me suis 
dit: « Maintenant, quand elle va arriver, elle va me dire: Bill  ». Et quand elle est arrivée, je me suis dit: « Je 
vais voir ce qu’elle va me dire ». Et Elle a levé les yeux vers moi, et elle a dit: « Oh, notre précieux 
Frère! ».  Elle m’a serré dans ses bras, et elle est repartie, tout bonnement. Une autre femme est venue, elle 
m’a serré dans ses bras à son tour. Et j’ai entendu du bruit. Et j’ai regardé de ce côté-ci, et voici qu’un groupe 
d’hommes venait, des jeunes hommes, ils avaient tous à peu près vingt ans. Il y en avait aux cheveux bruns, 
aux cheveux blonds. Et ils portaient tous des robes blanches, et ils étaient pieds nus. Eux aussi ont accouru 
vers moi, et ils se sont mis à me serrer dans leurs bras, en s’écriant: « Précieux frère! ».  
16   Et, juste à ce moment-là, une voix a commencé à me parler. Et Je n’ai pas vu la voix. Elle disait: « Tu as 
été recueilli, et tu as été recueilli auprès des tiens ». Et alors, un homme m’a pris et m’a placé très haut, sur 
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quelque chose de très haut. Et j’ai dit: « Pourquoi tu fais cela? ». Et il a dit: « Parce que sur la terre, tu étais un 
chef ». Et j’ai dit: « Mais, je ne comprends pas ». Et cette voix me parlait. Et je ne pouvais pas voir la voix. 
Elle était juste au-dessus de moi. Et j’ai dit : « Eh bien, si je suis décédé, je veux voir Jésus. Il était toute ma 
vie. Je veux Le voir ». Et alors, Il a dit: « Tu ne peux pas Le voir maintenant. Il est plus haut encore » Vous 
voyez ? Pas le septième, là où Dieu se trouve mais la sixième! Et ils étaient tous là, passant devant moi. Il 
semblait y avoir littéralement des millions. Et alors cette voix a dit: « Tu as été recueilli auprès des tiens, 
comme Jacob a été recueilli auprès des siens ». J’ai dit: « Tous ceux-là, les miens? Est-ce que ce sont des 
Branham? » Il a dit: « Non. Ce sont ceux que tu as amenés à Christ ». J’ai regardé autour de moi. Et une très 
jolie femme est arrivée en courant. Elle était semblable aux autres. Elle m’a sauté au cou, et elle a dit: « Oh, 
mon précieux Frère! ». Elle m’a regardé, et je me suis dit: « Oh! là là! Elle a l’air d’un ange. ». Et elle a 
continué son chemin.  [Kc.100v27] 
17    Et cette voix a dit: « Tu ne l’as pas reconnue? ». Et j’ai dit: « Non, je ne l’ai pas reconnue ». Il a dit: « Elle 
avait plus de quatre-vingt-dix ans quand tu l’as conduite à Christ. ». Il a dit: « Tu sais pourquoi elle a tellement 
d’estime pour toi? ». Et J’ai dit: « Cette belle jeune fille, elle avait plus de quatre-vingt-dix ans? ». Il a dit: 
« Maintenant, elle ne changera plus jamais. ». Et il a dit: « Voilà pourquoi elle a dit: Précieux Frère ». Et la 
voix m’a parlé disant : « Il est écrit que les prophètes étaient recueillis auprès des leurs ». Et j’ai dit : « Oui, je 
me souviens d’avoir vu cela dans les Écritures. ». Puis toute la multitude s’est écriée, ensemble: « Si tu n’avais 
pas accepté d’aller proclamer l’Évangile sur la terre, nous ne serions pas ici! ».  
18    C’étaient de vraies personnes. Ils n’allaient nulle part. Ils n’étaient pas fatigués d’être Là. Et j’ai dit: « Eh 
bien, pourquoi est-ce que je ne peux pas voir Jésus? ». Il a dit: « Eh bien, Il va venir, un jour. Et Il viendra 
d’abord à toi, et alors tu seras jugé. » Il a dit: « Ces gens-là, ce sont ceux qui se sont convertis grâce à toi, et 
que tu as conduits à Christ ». Et j’ai dit: « Tu veux dire que, parce que je suis un chef, Il va me juger? » Il a 
dit: « Oui ». J’ai dit: « Est-ce que tous les chefs devront être jugés comme ça? » Il a dit: « Oui ». J’ai dit: « Et 
Paul? ». Il a dit: « Il devra être jugé avec les siens ». J’ai dit: « Si son groupe à lui entre, le mien entrera aussi, 
parce que j’ai prêché exactement la même Parole que lui ». Et ces millions se sont écriés, tous ensemble: 
« Nous nous reposons sur cela! ». Et juste à ce moment-là, j’ai entendu une voix. Elle a crié disant: « Quand 
tu étais vivant sur la terre, tous ceux que tu as aimés, et tous ceux qui t’ont aimé, Dieu te les a donnés ». Et j’ai 
dit: «gloire au Seigneur!». [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
19 William Branham a parlé de cette vision dans la prédication Religion de Jézabel qu’il a prêchée en 1961. 
Il en a parlé dans les prédications sur Les sept âges de l’Église, il en a parlé dans La révélation des sept 
sceaux en 1963, il en a parlé dans la prédication sur Les dix vierges, il en a parlé dans: Le Roi rejeté, il en a 
parlé dans Au-delà du rideau du temps, il en a parlé dans Reconnaissez le jour et son Message, il en a parlé 
dans Les six buts de la visite de Gabriel à Daniel, il en a parlé dans Apocalypse chapitre 4 et dans plusieurs 
autres prédications. Pourquoi ? Parce que c’est une révélation de première importance. Chaque prophète en 
une génération est recueilli auprès des siens. Au jugement, les élus de chaque génération se trouveront avec 
un seul prophète que Dieu avait envoyé sur la terre en leur temps.  
20   Au temps de Noé, tous les élus seront autour d’un seul homme, Noé. Au temps de Jérémie, tous les élus 
seront rassemblés autour d’un seul homme, Jérémie. Au temps du Seigneur Jésus-Christ, il y a 2000 ans, tous 
les élus seront rassemblés autour des douze apôtres. Et ce sont les douze apôtres qui jugeront la terre comme 
aussi aujourd’hui tous les élus seront rassemblés autour d’un seul homme, le prophète Kacou Philippe. Et alors 
moi, le prophète Kacou Philippe et mes apôtres, nous jugerons les habitants de la terre en notre temps. Ceux 
qui ont vécu sur la terre au moment où j’étais vivant et que je prêchais sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: 
Amen!]. Chaque prophète sera recueilli auprès de son lot. Et il a été dit à Daniel : toi Daniel, repose-toi et tu 
te relèveras et tu rejoindras ton lot. Noé avec son lot, Moïse avec son lot, chaque prophète avec son lot. Le 
Seigneur Jésus-Christ et les douze apôtres et tous ceux qui ont cru en Lui quand Il prêchait sur la terre.  
21    Et après le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres, Paul et son groupe, Martin Luther et son groupe, Colomban 
et son groupe, William Branham et son groupe, John Wesley et son groupe, ceux qui ont cru en eux alors qu’ils 
étaient vivants prêchant sur la terre. Et aujourd’hui, un seul groupe se lèvera au jugement, et ce sera le prophète 
Kacou Philippe et son groupe. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et au jugement, la terre toute entière, lorsqu’elle 
entendra le nom du prophète Kacou Philippe, saura que c’est ce nom qui était sur la terre et qui était invoqué 
sur la terre pendant qu’ils étaient vivants sur la terre. Noé ne jugera pas la génération de Jérémie. Ésaïe ne 
jugera pas la génération d’Amos. Jean Baptiste ne jugera pas la génération d’aujourd’hui. Les apôtres et le 
Seigneur Jésus-Christ ne jugeront pas la génération d’aujourd’hui. Mais il y a un qui jugera cette génération, 
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et c’est le prophète Kacou Philippe que le Seigneur Jésus-Christ a envoyé selon sa promesse de Matthieu 
23:34-35 le 24 avril 1993. Toute la Bible dit que c’est ainsi. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
22 Chaque prophète mourait et était recueilli auprès des siens! Les patriarches depuis Abraham étaient 
recueillis auprès de leurs peuples parce qu’ils sont des prophètes! Chaque prophète dans son lot. Noé et son 
lot ! Élie et son lot ! Jean Baptiste et son lot ! Et après Jean Baptiste, le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres et 
leur lot là-bas. Et après le Seigneur Jésus-Christ, Paul est venu avec son lot. Et Timothée, Tite, Sylvain ne sont 
pas du lot du Seigneur Jésus-Christ et des apôtres, mais dans le lot de Paul. Et après Paul, il s’est levé plusieurs 
prophètes pour les nations car Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Hier avec les prophètes de 
l’ancien Testament et selon Matthieu 23 :34-35 Il a promis des prophètes après Lui. Et chaque prophète viendra 
avec son lot et au jugement, chaque prophète se lèvera avec son lot et condamnera sa génération. [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!].  
23   Et quand le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé avait permis que je voie ce que je prêche ce soir, c’était 
dans une extase le 24 avril 1993. Les extases sont la plus haute forme de révélation. Vous êtes conscient et 
vous voyez les choses de façon naturelles, étant dans la révélation. J’avais été enlevé dans les Cieux et je savais 
que j’étais dans le Ciel, très loin au-dessus de la terre. Et il y avait comme une autre terre très loin au-dessus 
des nuages... Je voyais différents groupes, chacun dans un royaume qui s’étendait sur des kilomètres. Chaque 
royaume avait une porte et était séparé des autres royaumes. Et je voyais jusqu’à ce que je voie un autre 
royaume que je sais être le royaume des méthodistes. Il ne me fut pas permis de m’approcher mais j’ai vu de 
loin une femme qui était une fervente méthodiste sur la terre et j’ai connu que c’était la porte du royaume des 
méthodistes ! 
24  Et à la fin de l’extase, j’ai vu un autre lieu tout blanc auquel aussi je ne pouvais pas avoir accès parce qu’il 
y avait un grand gouffre tout autour! C’était une cité avec une multitude de maisons constellées, formant une 
immense montagne blanche à perte de vue. Il était recouvert et entouré d’une faible Nuée blanche qui laissait 
voir une maison qui s’étendait sur des kilomètres. Je n’aperçus aucune verdure, tout était recouvert par la 
Nuée ! Il y avait des personnes à l’intérieur de tous les autres royaumes que j’avais vus mais là, il n’y avait 
personne et aucun oiseau ne pouvait voler au-dessus! C’est cet endroit qui avait attiré mon attention et que 
j’avais observé le plus. Et quand je suis sorti de l’extase, j’avais la pensée que c’était le Paradis mais je ne 
savais pas réellement ce que c’était !  
25   Mais il y a moins d’un mois, j’ai compris que le Dieu Tout-Puissant me montrait là le lot qu’Il réservait à 
moi et aux miens. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Les Nuées sont les saints anges qui gardent la cité. Et depuis 
le 8 juillet 2002 où le Cri de minuit retentit sur la terre, les portes de ce Royaume aussi sont ouvertes dans les 
Cieux! Et chaque prédication qui retentit sur la terre, ce sont les noms des saints qui sont prononcés. Et quand 
un élu écoute ce Message et dit : « Alléluia je crois ! » Dieu entend dans le Ciel : « Alléluia c’est mon nom 
qui est prononcé ! ». Mais si vous êtes un fils du diable, vous allez écouter tout le Message et cela ne vous dira 
rien parce que votre nom n’est pas écrit dans ce livre, le livre de Vie de votre génération dès avant la fondation 
du monde. Et que celui qui peut comprendre, comprenne ! [Kc.60v59-60]     
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KACOU 91 : DIEU SE SOUVIENT D’ISRAËL 

(Prêché le jeudi soir, 03 décembre 2009 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1   Mon village vient de fêter une femme pasteur ! Ils ont voulu que j’y apporte une contribution financière ! 
Bien sûr que je ne l’ai pas fait et que je ne le ferai jamais! Comme les aiguillons de la délivrance sur les 
compagnons de Paul sur le chemin de Damas, si le chant d’anges au-dessus d’eux n’a rien produit sur eux, ils 
ne pourront jamais m’entrainer dans leur sorcellerie ! Placer une femme à l’autel avec ses menstrues, tout le 
village peut être d’accord mais Josué a dit: Moi et ma maison, nous servirons l’Éternel! [Ndr: L’assemblée 
dit: Amen!]. 
2  J’ai ici deux questions auxquelles je dois répondre.  Bien : Frère Philippe, est-ce meilleur ou nécessaire 
qu’un serviteur de Dieu épouse une vierge ? Et voici la réponse: S’il y en a d’accord mais ce qui compte 
d’abord c’est lui-même le serviteur de Dieu ! S’il a assez bien vécu comme elle, cette grâce peut être un droit 
pour lui,  sinon sous la grâce, un serviteur de Dieu n’a pas obligation d’épouser une vierge.  
3  La deuxième question est: Frère Philippe, si les portes de notre cité céleste ne se sont ouvertes qu’en 2002, 
où étaient ceux qui sont morts depuis 1993 et qui devaient y entrer? Frères, les portes, ce sont les différents 
ministères ici mais la porte de la muraille c’est le prophète messager ! Ainsi, les morts, bien que rachetés par 
le sang de Christ, dormaient simplement comme ceux de l’Ancien Testament! Et quand en 2002, le Cri retentit 
sur la terre, les portes s’ouvrirent dans le Ciel. Les voiles catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes 
se déchirèrent depuis le haut jusqu’en bas! Et j’ai dit que lorsqu’une prédication du Cri de minuit retentit sur 
la terre, cela déchire les filets catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et ébranle les portes du 
hadès. C’est donc en 2002, quand le Cri retenti que les morts en Christ dans l’espérance du Cri de minuit sont 
rentrés. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.80v6] [Kc.90v11] [Kc.130v5] 
4  Bien ! Parlant de la prédication sur le mystère de l’ivraie, parlant de la métisse dans la vision du 24 avril  
1993, quelqu’un m’a dit: «Frère Philippe, je la connais bien. Et il m’a montré une image obscène avec quelque 
chose comme une feuille de figuier juste pour cacher son sexe!» Et cette métisse, ce sont les branhamistes. 
Ayant crucifié Osée 12:14, c’est ce que les branhamistes sont devant Dieu, rendant hommage à Dieu et à 
l’église catholique romaine. Et c’est ce que les branhamistes feront un jour rendant hommage à l’église 
catholique qui s’est prostituée pour la mettre au monde. 
5 Et pendant que le Cri de minuit se consolide, ils vont de « isme » en « isme », de division en division parce 
que sans prophète vivant il n’y a plus de Vie là-bas! Billy Paul et Joseph Branham ne peuvent plus donner à 
Joseph Coleman les sincères accolades d’avant 1965! Billy Paul et Joseph Branham ne peuvent plus donner à 
Ewald Frank les sincères accolades de 1966! Ewald Frank et Alexis Barilier ne peuvent plus se donner les 
accolades d’il y a dix ans ! Et Ewald Frank vient de bannir Léonard Lifesé, son fidèle compagnon, qui 
l’interprétait! Ô Dieu, pitié ! Et j’ai demandé à plusieurs branhamistes, selon la vision anticipée, dans quel lot 
ils entreraient après leur mort! Et je n’ai pas reçu de réponse ! Je suis curieux de le savoir! Vous voyez ?   
6   Les pharisiens disaient au Seigneur Jésus: «…C’est vous qui voyez les choses ainsi sinon, nous ne sommes 
ni organisés ni divisés. Moïse a dit que son Message ne serait jamais organisé ! Nous sommes unis autour du 
Message avec quelques différends, nous sommes tous de Branham! Nous sommes scellés avec lui». Vous 
voyez ?  Sinon, comment Ewald Frank, Baruti Kasongo, Joseph Coleman, Alexis Barilier, Léonard Lifesé et 
Pierre Kas entreront-ils ensemble auprès de William Branham, alors qu’ils ne s’entendent pas sur la terre ? 
S’ils entrent auprès de William Branham, toutes les tendances méthodistes entreront auprès de John Wesley 
et toutes les tendances luthériennes aujourd’hui entreront auprès de Martin Luther. Et quand Dieu finira de 
sauver Ewald Frank, Joseph Coleman, Alexis Barilier, Léonard Lifesé et Pierre Kas, Il doit ouvrir la porte de 
Moïse pour que les pharisiens, les sadducéens, les esséniens, les hérodiens et les hellénistes entrent aussi auprès 
de Moïse. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et ensuite Il doit sauver tous les membres des églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes et fermer l’enfer! Mais cela ne se peut pas! Vous voyez ? [Kc.2v11] 
[Kc.3v12] [Kc.31v18]  
7  Revenez au prophète vivant, et non à la Bible ! Il n’y a pas de Salut en dehors du prophète vivant de votre 
temps et un enfant de Dieu ne crucifiera jamais Osée 12:14! Vous voyez ? En dehors d’un prophète messager 
vivant, tous ces ministères d’Éphésiens 4:11 que sont apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs, ces 
révérends, bishops, et autres, c’est du banditisme et ce que vous appelez « églises», ce sont des coopératives 
et des clubs de soutien à un bandit! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Les dirigeants catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes sont des bandits devant Dieu.  
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8  Les églises se divisent, les Etats se déchirent, les partis politiques se multiplient ! Tout cela à cause du Cri 
de minuit ! Pas à cause d’un homme mais à cause de la descente de l’Ange et l’Agneau le 24 avril 1993. Vous 
voyez ? Ce n'est pas la lutte des noirs et les 27 ans de prison de Nelson Mandela qui ont mis fin à l'apartheid 
et conduit à la gloire les noirs d’Afrique du sud en avril 1993, mais c’est la descente de l’Ange qui a produit 
cela.  [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et ce n'est pas Martin Luther King et Malcom X qui ont changé la 
condition des noirs en Amérique et qui ont été à l'origine de l'élection de Barack Obama en Amérique ou de 
Kofi Annan à l’ONU. Ce n'est pas une main humaine qui a fait ces choses mais c'est la descente de l'Ange du 
24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
9 Maintenant permettez que je dise ceci: Si Dieu est logique, Israël doit être aux Juifs et je crierais aussi cela. 
Mais Dieu enseigne que, quand on opte pour les homosexuels et lesbiennes, les palestiniens ont un droit divin 
d’être là où ils sont présentement! Ce que leurs ancêtres ont perdu en adorant le diable, vous devez le leur 
restituer si vous voulez aussi adorer le même diable ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Les homosexuels et les 
lesbiennes peuvent-ils défiler chez les arabes? Non! Le Dieu d’Israël d’autrefois, c’est l’Éternel qu’ont prêché 
les saints prophètes mais le dieu d’Israël aujourd’hui, c’est l’Amérique! Et ce n’est pas à moi de leur dire cela, 
c’est pourquoi Dieu leur envoie Élie et Moïse avec un Message de jugement et de condamnation! [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!]. 
10 Bien ! Toujours après la prédication sur le mystère de l’ivraie, cela fait maintenant cinq sœurs qui ont avoué 
qu’en réalité, tel enfant n’est pas celui de leur mari! Elles n’ont jamais dit cela à leur mari et elles n’ont même 
pas confessé cela au baptême! Il fallait que Dieu en parle et qu’elles en soient troublées avant de le confesser. 
Et j’en suis venu à la conclusion que la confession publique n’est pas prise comme il se doit. Des gens se 
confessent dans le but de soulager leur conscience. Ils ne confessent pas leurs péchés parce que Daniel 12 dit 
qu’ils doivent le faire pour être purifiés, blanchis et affinés mais ils le font dans le but de soulager leur 
conscience. Il y a donc des péchés qu’on confesse et d’autres qu’on ne confessera jamais si possible!  
11   Mais sachez aussi que vous n’irez jamais au Ciel avec des péchés que vous avez refusé expressément de 
confesser. Et Dieu fera en sorte que la mort vous surprenne avec des péchés que vous avez refusé expressément 
de confesser. Vous êtes libre de ne pas les confesser mais vous n’irez pas au Ciel avec cela ! Maintenant, vous 
frères, si elle le confesse, ne dites pas: «Oh Frère Philippe, c’est difficile, c’est parce que vous n’êtes pas à 
ma place, c’est difficile de pardonner à la sœur, …». Frères, ne le prenez pas en mal, aimez la sœur et ce petit 
innocent qui peut être un enfant de Dieu. Vous voyez ? Et au baptême le pasteur doit demander ces choses aux 
couples et si l’un confesse qu’il a trompé l’autre après la dot ou même sans dot mais  pendant qu’elle habitait 
dans sa maison, le frère ou la sœur ne peut recevoir le baptême que s’il a confessé et reçu le pardon de l’autre! 
12 Ce sont ici les Paroles de la Vie éternelle ! Tout ce que vous entendez dans ces églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes, ce sont des imaginations d’hommes ! Vous voyez ? Ce sont des 
imitations ! Et l’imitation vient maintenant tout près du Cri de minuit au point qu’un pasteur blanc en Caroline 
du Nord aux États-Unis, président de l’église Amazing Grace Baptist Church c’est-à-dire l’église baptiste 
grâce infinie, a annoncé qu’il allait brûler des centaines de fausses versions de bible ; pourtant il est baptiste. 
Chose qui n’avait jamais eu lieu sur la terre avant le Cri de minuit ! Pour ce pasteur, la version King James est 
la seule bible du côté de la langue anglaise mais du côté français, il ne dit rien alors que la version King James 
n’existe pas en français. Il a aussi brûlé les livres de Billy Graham, Rick Warren, Jimmy Swagart, Benny Hinn, 
Jean-Paul II et Benoît XVI... sans brûler ceux de Tommy Osborn, Yonggi Cho et bien d’autres. Qu’est ce que 
c’est ! C’est l’imitation ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et il y a un autre pasteur qui prêche que seules les 
versions King James, Louis Segond et Darby sont bonnes et que tout le reste est du diable et doit être brûlé! 
Mais avant de faire cela, il devait donner son appel et commission, et en vertu de quel mandat divin il était en 
train de faire cela. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Tout ce qui ne vient pas du prophète messager vivant de 
votre temps, ce sont des distractions de Satan. Et cela ne doit pas vous distraire. Amen. 
13 Pour finir, je voudrais expliquer un passage: Osée 1:4...Ne faites jamais ce que Dieu ne vous a pas 
demandé ! Vous pouvez avoir un droit divin de faire une chose. Faites-le s’il vous est permis de le faire. Dieu 
Lui-même avait mandaté et commissionné Jéhu disant: «…tu frapperas la maison d'Achab et je vengerai, le 
sang de mes serviteurs les prophètes et le sang de tous les serviteurs de l'Éternel». Et Jéhu obéit à Dieu et fit 
ainsi ! Vous voyez ? Lisez 2 Rois chapitre 9 et le chapitre 10 et vous verrez que Jéhu a eu le même zèle et a 
marché dans la même voie que Joab fils de Tseruïa!  Vous dites: «Oh Frère Philippe, c’est Dieu Lui-même 
qui lui a dit de faire cela et même le prophète Élie a dit qu’il le ferait!». D’accord ! Mais, comment peux-tu 
porter la main sur Saül même s’il emprunte un chemin que Dieu n’a pas tracé ? Tu peux redresser les fils de 
ton maître s’il te le demande mais avec crainte et beaucoup de retenue parce que ce sont les fils de ton maître! 
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C’est à peine que tu obéis à ton maître, à défaut de lui demander pardon pour ses fils!  Or Jéhu avait agi comme 
s’il combattait une nation ennemie et il était évident qu’un jour, lorsque Dieu revient de sa colère, Il visite la 
maison de Jéhu pour faire payer tout le mal que Jéhu a fait à la cité de Jizreël. Vous voyez ? Quand Dieu revint 
de sa colère et vit Jizreël la cité royale renversée, Il se souvint d’Israël et Il dit: «Comment Jéhu n’a-t-il pas 
craint d’exterminer toute la maison de mon serviteur Achab! Petits et grands, libres et esclaves, justes et 
injustes?». Et Dieu se souvint d’Achab et Dieu fut affligé et frappa la maison de Jéhu! 
14 Quand Dieu a dit que la rebelle Israël sera déportée de dessus sa terre et que Jérusalem sera labourée comme 
un champ, Il avait aussi dit: Toi Israël si je t’abandonne, que ma droite m’abandonne ! Israël signifie: «mariée 
à Dieu» mais Israël fut déportée de dessus sa terre pendant environ 2000 ans avant de revenir en 1947 dans sa 
propre patrie quand Dieu se souvint d’elle. Mais en plus de la rébellion,  Israël ne pourra plus jamais dire 
devant Dieu que l’Éternel est Le Seul Homme que j’aie connu dans ma vie. Oh toi rebelle Israël, oh toi Séphora 
pourquoi as-tu agi ainsi pour ta honte et pour la honte de tes enfants ? Pourquoi la dot n’a pas pu être un frein 
pour que tu ne te couche pas sous un autre homme? À cause de cela, Dieu se choisira une épouse parmi les 
nations, une épouse qui l’aimera et qui lui restera fidèle même lorsqu’il ne sera plus sur la terre. [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!].  
15  William Branham a vu les siens, dans la vision anticipée, à la fin de son ministère tandis que moi, j’ai vu 
les miens et mon lot avant le commencement de mon ministère ! C’est pourquoi lui et moi ne pouvons pas agir 
de la même manière! Et que la rébellion de Meda ne prévaudra jamais sur moi. Et que celui qui a des oreilles 
pour entendre, entende ! 
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KACOU 92 : LES ACTES PROPHÉTIQUES 

(Prêché le jeudi soir, 24 décembre 2009 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Bien ! La nouvelle année vient, soyez en joie mais faites tout avec modération ! Nous ne fêtons pas Noël et 
nous ne magnifions pas une certaine mère de Jésus-Christ parce que nous ne sommes pas catholiques. Marie 
ne peut jamais être médiatrice entre nous et le Seigneur Jésus-Christ. Et 1 Rois 2:13-25 est un acte prophétique 
qui le montre. Adonija, le président national de la « légion de Marie » avait sollicité l’intercession de la vierge 
Marie pour épouser Abishag. 
2 Bien ! J’ai décidé particulièrement que pour la construction à Katadji, l’assemblée du village de Gagni-
Carrefour n’apporte plus de contribution. Ils sont une quarantaine et en plus de ce qu’ils ont fait et continuent 
de faire pour moi, je ne me souviens pas qu’un dimanche, une assemblée ait donné au-delà de leur contribution 
pour la maison. Et souvent, comme pour ce dimanche 20 décembre, ils ont donné plus que toutes les six 
assemblées d’Abidjan réunies ! Que Dieu bénisse le Frère Anatole et sa femme Jeannette, le Frère Julien et sa 
femme Danielle, le Frère Alfred et tous les autres Frères de cette petite assemblée de Gagni-Carrefour. [Ndr: 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
3 … Aussi, hier soir, l'apôtre Martin m’a informé que le prédicateur Darius avait été mis en observation pour 
orgueil et ce par rapport à son habillement pourtant correct ! Je pense que je ne me fais pas bien comprendre. 
Quelqu’un peut être très pauvre, mal habillé et en même temps très orgueilleux ! Comme le prophète s’habille 
simplement alors tout le monde doit s’habiller en sorte qu’à la sortie des cultes on a l’impression que ce sont 
de vulgaires pauvres gens sortant d’un club d’amis ? Je suppose que pour venir au culte, vous portez ce que 
vous avez de mieux et que vous êtes mieux habillés que si vous deviez aller au palais de la présidence pour 
parler avec le président de la République. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
4 Toujours dans la dernière prédication, j’ai parlé d’un prophète qui prêche qu’il faut utiliser la bible King 
James, Louis Segond et Darby. Il connaît et lit le Cri de minuit. Une fois, j’avais parlé avec lui ; Il était 
orgueilleux et furieux et disait : « Toi Kacou Philippe, ton baptême pour la restitution est faux, reviens à la 
Bible ! Je te défie… ». Et la conversation que nous avons eue, il l’a diffusée et envoyée cela à plusieurs 
frères. Et avant-hier, je suis allé sur son site et j’ai vu qu’il a enlevé Louis Segond de la liste des bibles qu’il 
recommandait. Alors j’ai commencé à parler avec lui et il a dit qu’il y avait une grave erreur au niveau de 
Actes 19. Et je lui ai dit : « Mais au moment où tu recommandais cette bible Louis Segond, Actes 19 n’y était 
pas? ». Il a dit : « C’est vrai ! ». Et je lui ai dit : « Mais comment Darby peut-il être bien en français et mauvais 
en anglais ?». Il a dit : « Là, comme je ne comprends pas anglais, il faut que quelqu’un vérifie cela du coté 
anglais !» Et j’ai dit : « Vérifier ? Mais au lieu de vérifier, tu ne penses pas que la révélation est 
meilleure ? Puisque tu es prophète !». Il a marqué une pause et il est devenu si doux ! Et j’ai commencé à lui 
donner des conseils. Vous voyez ? Il veut essayer de faire quelque chose que Dieu ne lui a pas donné du Ciel 
avant la fondation du monde. 
5 Nous ne croyons pas aux comparaisons de versets mais à la révélation ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
Si vous voulez vous baser sur les erreurs pour trouver la meilleure bible, vous verrez les erreurs partout à cause 
de la face d’homme des quatre êtres vivants. Et si vous cherchez une bible bien traduite, sachez que Satan 
parle l’Hébreu et le Grec depuis 6000 ans. 
6 Il y a des mystères que nous ne comprendrons jamais mais nous les croyons ! Le plus important, c’est de 
croire simplement ce que le prophète vivant de votre génération dit ! Et c’est la seule chose que Dieu reconnait. 
[Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Avant que j’eusse prêché quoi que ce soit, la foule nombreuse a dit dans 
la vision : « Nous n’avons pas vu ni entendu mais nous croyons entièrement ! ». La foule n’a pas dit : « Ce 
que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et ce que nos mains 
ont touché... nous vous L'annonçons, afin que vous aussi vous ayez communion avec nous » comme le dit 1 
Jean 1 mais une immense foule est venue du côté droit et l’un d’eux a pris la parole et a dit : « Nous n’avons 
pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le 
croyons entièrement ». [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. C’est la foi prophétique ! Croyant ce qu’ils n’ont 
pas vu ou entendu ! Les vierges sages n’ont jamais été ébranlées par quelque vent que ce soit ! Parce que leur 
foi n’est pas fondée sur les œuvres mais c’est une foi venant du Ciel et fondée sur la Parole et c’est la foi 
prophétique. 
7 Et c’est dans les instants de prophète que se manifestent les actes et les signes prophétiques ! Et les actes 
prophétiques sont destinés aux élus. Il y a trois grandes dispensations de la divinité : le Père, le Fils et le Saint-
Esprit ! Il y a trois grandes dispensations ou stades de la Parole ! Il y a Premièrement le mémorial qui est 
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l’ensemble des actes et paroles prophétiques existants c’est-à-dire le « Il est écrit », puis vient la Parole parlée 
et enfin les actes prophétiques ! Et tous trois sont la semence originelle. La Parole parlée est la semence 
originelle. Les actes prophétiques sont la semence originelle ! Mais Dieu se manifeste dans la deuxième ou la 
troisième dispensation selon l’époque ou la personne qu’Il utilise ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »].  
8 Quand vous essayez de montrer aujourd’hui qu’une femme ne doit pas monter en chaire et que Dieu a tant 
aimé le monde qu’Il a donné le Seigneur Jésus-Christ, son Fils unique… ce n’est pas par la révélation mais 
cela est déjà écrit ! Et vous n’avez pas besoin d’un ministère pour dire cela. C’est juste un rappel de ce que 
Dieu a déjà fait ! Vous avez puisé dans le mémorial de la Parole ! C’est un cours d’histoire. Mais la Parole 
vivante de Dieu c’est lorsque vous dites des choses venant de Dieu que les gens ne savent pas. William 
Branham avait dit que le Saint-Esprit ne pouvait pas se saisir de quelqu’un pour prophétiser ce qui est déjà 
écrit dans la Bible ! Voici une révélation en son temps ! Mais répéter cela aujourd’hui, c’est un cours d’histoire. 
[Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Dieu agit dans la deuxième et dans la troisième dispensation et quand le 
temps passe, cela rétrograde simplement dans la première dispensation comme un mémorial et cela est tout 
juste bon pour les enfants à l’école de dimanche. 
9 Quand vous dites que le baptême doit être au Nom du Seigneur Jésus-Christ par immersion, vous ne faites 
que faire ressurgir une vérité qui existe depuis 2000 ans. Vous n’avez pas besoin d’un ministère pour dire cela. 
Cela ne vous place pas dans la Vérité ! Mais quand vous dites que le baptême par immersion au Nom de Jésus-
Christ est faux s’il est administré pour la repentance ou pour la rémission des péchés, alors vous êtes dans la 
révélation prophétique de votre temps ! Vous voyez ?  
10 Les faux saint-esprits dans les églises, la vraie Bible à utiliser et choses semblables rentrent dans l’ordre de 
la Parole parlée pour votre temps. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
11 Et les actes prophétiques peuvent se référer au prophète messager, aux peuples et à toute la nature parce 
qu’ils ont été créés par la Parole et tout ce qui a été créé par la Parole exprime la Parole de Dieu. Quand Dieu 
créa les Asiatiques jaunes, les Européens blancs, les Américains rouges et les Africains noirs, c’étaient des 
actes prophétiques. Le soleil, la lune, les étoiles, les saisons, les reliefs sont des actes prophétiques. Et dans le 
désert avec Moïse, il est dit dans Exode 15:27 qu’Israël partit de Mara et arriva à Elim, où il y avait douze 
fontaines d'eau et soixante-dix palmiers à huile! Et ces douze fontaines et soixante-dix palmiers sont des actes 
prophétiques qui annonçaient les douze apôtres et les soixante-dix disciples du Seigneur Jésus-Christ sur la 
terre. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
12   Et j’ai parlé ici des sept sommets près de Lima dans l’État de Montana aux Etats-Unis, en rapport avec le 
nom de William Branham : Ce sont sept sommets que Dieu forma quand Il créait la terre ! Mais Il le fit en 
rapport avec un homme, William Marrion Branham, dont les trois noms ont sept lettres chacun ! Et cela est 
représenté dans cette région semi-montagneuse près de Lima dans l’État de Montana aux Etats-Unis ! C’est 
l’approche du ministère à venir ! Et ici, la Côte d’Ivoire naît d’une migration de peuples au moment où toutes 
les nations sont en place ! Et un homme apparaît comme un type de la Côte d’Ivoire. Par exemple, c’est à 
cause de Matthieu 25:6 que les ghanéens sont venus en Côte d’Ivoire et vous savez que leurs chansons sont 
beaucoup appréciées ici en Côte d’Ivoire. Ce sont des actes prophétiques. Et c’est à peine que j’ai manqué de 
dire que l’Ange du 24 avril 1993 avait ma forme et ma taille ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 Maintenant il est dit que ce messager de Matthieu 25:6 sera un glorieux personnage en son temps. Regardez 
de plus près et vous verrez que celui qui vient après William Branham s’exprime en parole et en actes ! 
14 Maintenant, pour ceux qui ne comprennent pas la dernière prédication, retenez qu’il y a sous les cieux, trois 
peuples ! Premièrement les Juifs, deuxièmement les Samaritains qui sont des Juifs par adoption et enfin les 
Gentils que sont les nations ! Sem, Cham et Japhet ! Trois peuples, trois dispensations ! Une Juive rebelle puis 
une Samaritaine de mauvaise vie mais spirituelle puis une Épouse des nations sans tache ni ride puis Dieu 
retourne à Israël avec Élie et Moise comme on le voit dans la vision avec les deux colombes !  Jésus avait dit 
à ses disciples dans Matthieu 10:5 de ne pas aller vers les Samaritains et les hommes des nations ! Jésus envoya 
ces douze et leur donna des ordres, disant : « Ne vous en allez pas sur le chemin des nations, et n'entrez dans 
aucune ville des Samaritains ». Et plus loin, Il dit : « Je ne suis envoyé qu'aux brebis perdues de la maison 
d’Israël ». 
15 L’Asie, l’Europe et l’Amérique terminent les sept âges de l’Église ! Puis vient une nouvelle dispensation, 
une dispensation de types au revers du livre, retraçant tout le plan du Salut que seuls les élus comprennent 
selon Daniel 12:10 ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  Et un branhamiste, après avoir lu toutes les 
prédications a dit : « Je désire vous rencontrer et je saurai si vous êtes un vrai ou un faux prophète ! ». Et j’ai 
dit en mon cœur : Tu n’es qu’un menteur ! Si la Parole parlée, la Parole que j’ai prêchée durant sept ans ne t’a 
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pas convaincu, il est impossible que mon côté humain, si prophétique soit-il, puisse te convaincre car c’est la 
Parole parlée que Dieu a donné à William Branham de qui vous vous réclamez ! Vous êtes branhamistes et 
vous ne pouvez ni comprendre ni accepter un acte prophétique ! Vous êtes des pentecôtistes avec la foi 
apostolique ; et il est évident que vous ne comprendrez jamais un acte prophétique. Celui qui est né de la loi 
ne comprend pas la grâce comme le dit Apocalypse 6:9-10 !  
16   C’est Dieu Lui-même s’exprimant au travers des signes prophétiques ! Vous voyez ? Quand Dieu prit Ève 
du côté d’Adam, c'est un acte prophétique! Abraham offrant son fils unique, c’est un acte prophétique ! Quand 
telle et telle choses arrivaient à Joseph fils de Jacob, c’étaient des actes prophétiques ! Moïse élevant le serpent 
d’airain, David pleurant sur la montagne des Oliviers, c’étaient des actes prophétiques ! Les Juifs qui voyaient 
ces choses ne pouvaient pas comprendre mais aujourd’hui nous disons que ces actes ont un sens. Et vous ne 
pouvez pas comprendre cela avant de croire en ce que Dieu est en train de faire aujourd’hui ! C’est bien mais 
le plus important, c’est de croire en ce qui se passe aujourd’hui ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
17   Dans le désert avec Moïse, en dehors des ramassis, il y avait d’un côté, ceux qui sont sortis d’Égypte et 
qui ont vécu chaque étape de la marche vers Canaan. Ceux-là ont subi tous les vents avec Coré, Dathan et 
Abiram; la révolte aux eaux de meriba, la révolte au désert de Sin, les murmures contre l’éthiopienne que 
Moïse avait prise pour femme, le veau d’or avec Aaron et bien d’autres choses qui ne sont pas écrites dans la 
Bible. Et il y avait de l’autre côté, ceux qui sont nés dans le désert, au moment où presque toutes les 
prédications étaient rassemblées dans le livre de Moïse. Ils apparaissent dans le désert comme les ouvriers de 
la onzième heure. 
18   C’est sur la base de la vision du buisson ardent ou du 24 avril 1993 que les premiers doivent croire et agir 
dans la foi parfaite sans jamais faillir tandis que les seconds doivent avoir la même foi et le même 
comportement sur la base de la vision, de tout ce qui est écrit et de toutes les expériences que les premiers ont 
vécues !  Et il est écrit que les ouvriers qui ont commencé à la sixième heure et ceux qui ont commencé à onze 
heures pour finir tous à midi reçoivent le même salaire ! Vous voyez ?  
19  Quand un jour, quelqu’un vous dira : « ô ! Je crois entièrement ! En lisant, j’ai dit « Amen » à chaque 
prédication de Moïse ! Comment les Juifs ont pu murmurer contre l’Éthiopienne ?». Ne dites pas en vous-
même : « C’est parce que tu n’étais pas là-bas !». Parce que la même épreuve se présentera à toi aussi en ton 
temps car Il est le même hier aujourd’hui et éternellement. Et ce qu’Il a fait pour les générations passées, Il le 
fait pour cette génération aussi. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Aux uns, Dieu demande beaucoup de 
choses et aux autres Dieu ne demande que peu. Regardez le brigand sur la croix, juste une réponse et il est 
sauvé ! C’est tout ce que Dieu lui demandait ! 
20 Il est impossible que le Salut ne se passe pas ainsi. C’est là l’épreuve de baccalauréat sans avoir fait la 
classe de terminale. Et il est dit dans Matthieu 13 que ce sont les anges qui feront cette séparation et ne pourront 
croire que ceux qui ont été destinés à la Vie éternelle avant la fondation du monde ! A Celui qui est assis sur 
le trône et à l'Agneau, la bénédiction, et l'honneur, et la gloire, et la force, aux siècles des siècles ! [Ndr : 
l'assemblée dit : « Amen! »]. 
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KACOU 93: LA FOI DES SAINTS 

(Prêché le jeudi soir, 14 janvier 2010 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Pour le déroulement du culte, il serait bien que la direction soit ponctuée de lectures de passages du Message 
et de chants de recueillement entre les sujets de prière. Le tout dans une parfaite harmonie! Ce serait bien 
ainsi ! 
2 Bien ! Maintenant, quand un pasteur invitera un prédicateur dans son assemblée, même si ce prédicateur est 
du nombre des quatre apôtres, s’il y a une confusion dans les propos de ce prédicateur, il est dans l’obligation 
du pasteur, en tant que berger, de monter en chaire à l’instant pour éclairer et rectifier ce point et le prédicateur 
n’a de droit de réplique qu’auprès des quatre apôtres que le Saint-Esprit et moi avons établis. Et l’un des quatre 
apôtres rendra compte à moi-même et à l’assemblée. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Bien ! J’ai une seule question pour ce soir… Frère Philippe, les pasteurs seront-ils jugés aussi? Bien sûr, 
les pasteurs et prédicateurs seront jugés d’après ce qu’ils auront prêché! Si votre pasteur vous dit que vous 
pouvez vivre comme vous voulez pourvu que vous croyiez chaque point du Message et que vous pouvez 
utiliser la bible Louis Segond tout en faisant attention aux erreurs signalées dans le livre et que vous marchez 
dans cet esprit alors vous êtes dans l’erreur! S’il se tient là, vêtu comme le prophète… Vous voyez ?  
4 Quand il fut dit à Achazia que ce prophète s’habillait de telle manière, Achazia dit: «C’est Élie, le Thishbite 
! ». Il n’a pas dit que c’était tel ou tel prophète des nations ou disciple d’Élie mais il a dit: «C’est Élie le 
Thishbite»! Car c’est ainsi que la Nuée qui place les choses l’avait fait ! Vous voyez ? La solution n’est pas 
de se déplacer d’une assemblée à une autre mais d’être dans l’esprit du Message! Je ne crois pas qu’au temps 
d’Élie, se vêtir comme Élie était à la mode ! Tous s’habillaient en veste américaine avec des bretelles. Il n’y 
avait pas une façon particulière de se vêtir. Et si quelqu’un se vêtait ainsi, c’était en ordre.  
5 Quand cette assemblée d’Anyama venait ici au Cri de minuit, il n’y a pas un seul frère qui ne se mettait pas 
en veste les dimanches matin mais une fois ici au Cri de minuit, l’imitation leur enleva cela. Et c’est le cas de 
la plupart des frères! La première fois que le Frère Coulibaly venait m'écouter, il était en veste. Mais 
maintenant, il s’habille comme le prophète ! Soit c’est l’imitation, soit il a une nouvelle révélation ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Sinon vous pouvez vous habiller quelques rares fois comme le prophète et 
conserver votre identité. Mais quand les peaux d’animaux deviennent votre habillement depuis votre rencontre 
avec Élie, c’est là qu’il y a problème. 
6 Maintenant, j’en viens à mon sujet : la foi des saints. Tout pasteur qui n'enseigne pas la foi prophétique doit 
être déchargé. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
7  Maintenant, je vais lire Ézéchiel chapitre 1… Bien:  «Je vis, et voici, un vent de tempête venait du nord, une 
grosse Nuée, et un feu qui s'entortillait; et il y avait une splendeur tout autour, et de son milieu, du milieu du 
feu, brillait comme l'apparence de l'airain luisant; et, du milieu, la ressemblance de quatre animaux; et voici 
leur aspect: ils avaient la ressemblance d'un homme; et chacun d'eux avait quatre faces, et chacun avait quatre 
ailes ; et leurs pieds étaient des pieds droits, et la plante de leurs pieds était comme la plante du pied d'un 
veau ; et ils étincelaient comme l'apparence de l'airain poli; et il y avait des mains d’homme sous leurs ailes 
sur leurs quatre côtés; et ils avaient, les quatre, leurs faces et leurs ailes;…leurs ailes étaient jointes l'une à 
l'autre; ils ne se tournaient pas quand ils allaient: ils allaient chacun droit devant soi. Et ils allaient chacun 
droit devant soi: là où l'Esprit devait aller, ils allaient; ils ne se tournaient point lorsqu'ils allaient». Amen!   
8 Récemment, j’ai entendu un branhamiste prêcher sur ce passage. Il disait: «…Mon frère, la Bible dit que 
quand les quatre allaient, chacun allait droit devant lui, il ne se tournait pas l’un vers l’autre!... Mon frère, 
ma sœur, si tu es dans l’église! Ne t’occupe pas des défauts de ton frère ! Ma sœur, ne convoite pas les 
chaussures de ta sœur! Regarde devant toi!». Vous voyez? C’est ainsi que ce branhamiste comprenait Ézéchiel 
chapitre 1. 
9  Maintenant écoutez ce que le prophète de votre temps dit: Le lion, le veau, l’homme et l’aigle sont quatre 
animaux différents or c’est un même animal avec quatre aspects et chaque animal marche dans la perfection. 
Ils ont le même Esprit mais chacun des quatre animaux se reproduira selon son espèce ! D’où les fruits de 
l’Esprit en telle période seront différents des fruits de l’Esprit dans telle autre période ! La foi de tel âge n’est 
pas celle de tel autre âge. Les fruits de tel âge seront différents des fruits du même Esprit dans tel autre âge! 
Et le péché de tel âge n’est pas celui de tel autre âge. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
10   Quand Jean Baptiste prêchait, c’était la foi parfaite qui avait été transmise aux saints une fois pour toute 
en vue de l’enlèvement! C’était fini ! Mais le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres sont venus après Jean 
Baptiste. Et après le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres, Paul est venu ! Et quand Paul prêchait, c’était la foi 
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parfaite en vue de l’enlèvement! Et dans 1 Thessaloniciens 4:15-18, Paul dit que c’est fini! C’est scellé ! Mais 
quand un autre messager apparaissait, ce messager venait comme si c’est en son temps que la foi de 
l’enlèvement allait être transmise aux saints une fois pour toute. Quand Jean Baptiste prêchait, baptisant pour 
la repentance, si quelqu’un se tenait là pour dire que son baptême était faux et que le baptême devait être pour 
la rémission des péchés, peu importe combien cet homme était éloquent et combien son explication était claire, 
c’est le diable qui l’inspirait. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
11   Et au XVème siècle, au moment où Martin Luther prêchait son Message de justification par la foi et 
baptisait par aspersion au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, si quelqu’un se tenait là pour dire que cela 
était incorrect et que le baptême devrait être administré au Nom du Seigneur Jésus-Christ par immersion, pour 
la rémission des péchés, peu importe combien son explication basée sur Actes 2:38 était claire, c’est le diable 
qui l’inspirait! Et vous ne devez pas vous arrêter sur le chemin d’un tel homme. Même si des flammes de feu 
apparaissaient au-dessus de sa tête et que l’onction le balançait en avant et en arrière, c’est le diable! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Peu importe combien de morts il ressuscitait, combien de miracles se faisaient 
par ses mains, c’était le diable à l’aller et au retour. C’est la même chose avec ces dirigeants évangéliques 
aujourd’hui. Dès l’instant où leur prédication n’est pas l’écho du prophète vivant de leur génération, c’est le 
diable qui les inspire et leurs miracles sont des miracles de séduction. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
Maintenant, considérons Ézéchiel chapitre 1. À l’époque du veau, il y aura une trace du lion, de l’homme et 
de l’aigle pour indiquer que les quatre sont un. Amen! 
12  En dehors de tout cela, tout, y compris les Yehshwah-ha'mahshyah et tout le reste, ce sont des vernis à 
ongles et rouge à lèvres de Satan! Et cela fait maintenant seize façons d’écrire ce nom or si c’était par un 
prophète messager, ce serait une seule façon dans le monde entier. Vous voyez ? 
13 Paul n’a pas marché dans la lumière et la foi de Jean Baptiste! Colomban n’a pas marché à la lumière 
d’Irénée ! Martin Luther n’a pas marché à la lumière de Saint Martin de Tours ! John Wesley n’a pas marché 
à la lumière de Martin Luther! William Branham n’a pas marché dans la foi méthodiste et il est évident que je 
ne marche pas dans la foi apostolique de William Branham! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Maintenant, parlant des prophètes, Dieu a départi des grâces à ses prophètes. Par exemple, Dieu dit: Je me 
révèle en énigmes à mes serviteurs les prophètes mais il n'en est pas ainsi de mon serviteur Moïse, à qui je 
parle bouche à bouche! Vous voyez ?  Il fait grâce à qui Il veut.  
15  Et William Branham pouvait dire: celui qui vient après moi, à qui ce cercle de lumière parlait au-dessus 
de moi, est plus grand que moi ! Il a vu la restitution de la Pierre de Faîte à la pyramide. La Pierre de Faîte qui 
est la constellation de l’Ange, l’Agneau et Élie dans la vision du 24 avril 1993. Vous voyez ?  C’est tout cela 
qui met la confusion dans l’esprit de Jean sur l’île de Patmos. Surtout, quand ce messager dit que l’Ange du 
24 avril 1993 avait sa ressemblance! Alors Jean veut l’adorer, il voit que c’est le Seigneur Jésus-Christ sous 
une autre forme! Mais il dit à Jean: «Garde-toi de le faire ; je suis ton compagnon d'esclavage et celui de tes 
frères qui ont le témoignage de Jésus: rends hommage à Dieu, car l'esprit de prophétie est le témoignage de 
Jésus». Et toi Jean, ne le dis à personne ! Vous voyez ?  Si c’est vraiment moi, je ne sais pas mais une chose 
est certaine: Le Dieu Tout-Puissant suscitera un Africain pour accomplir cette glorieuse mission sur la terre. 
[Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
16  Bien ! Puisque je parle de la foi des saints, je voudrais montrer que la foi apostolique et la foi prophétique 
sont deux choses différentes. La foi apostolique, la foi des apôtres, est clairement identifiée dans la Bible. Et 
c’est cette foi qui a influencé toute la période des apôtres ! Si à la résurrection, à l’aube du troisième jour, 
Marie de Magdala disait: «Seigneur, je n’ai pas besoin de te toucher, je crois ! ». Alors il y avait quelque 
chose qui n’allait pas! Mais elle voulait Le toucher et le Seigneur Jésus a dit : «Ne Me touche pas!». Qu’est-
ce que c’est? C’est la foi apostolique! La foi qui voit avant de croire, la foi qui touche avant de croire, et ceci 
est la foi pentecôtiste et branhamiste. Et je peux vous dire que d’entre les apôtres du Seigneur Jésus-Christ, 
l’apôtre le plus spirituel était l’apôtre Thomas. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
17  Et comme le dit Marc 16, quand le Seigneur est ressuscité, si tous les apôtres le croyaient subitement, alors 
il y avait quelque chose qui n’allait pas ! Vous voyez ? Aucun des apôtres n’est plus spirituel que Thomas, ni 
même l’apôtre Jean, l’apôtre que Jésus-Christ aimait et qui a écrit l’Apocalypse! Vous vous souvenez de ce 
que Jean a dit dans 1 Jean 1:1-3 au nom de tous les apôtres ! Thomas est le symbole de la foi apostolique, c’est 
le grand prêtre de l’apostolat et le père des branhamistes. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. C’est la foi 
commune du temps des apôtres et en ce temps-là, les Béréens furent félicités! Dans la foi apostolique, ils 
peuvent chanter: «Mon Dieu plus près de Toi… Accepter sans comprendre!». Ils chantaient cela mais ils 
comparaient et vérifiaient les versets avant d’accepter! Et malgré cela ils étaient les vierges les plus spirituelles 
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de leur temps! Mais aujourd'hui la foi des Béréens est du diable car nous sommes dans l'âge de l'aigle. [Ndr: 
l'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.59v13] 
18  Et il se trouve qu’ici, des centaines de personnes sont en train de croire, et croiront partout dans le monde 
entier parce que Dieu leur a donné cette foi prophétique comme un don avant la fondation du monde. Nous 
avons été de la même famille avant la fondation du monde c’est pourquoi nous avons la même foi. Mes 
véritables parents, ce sont ceux qui croient au Message. Et si un enfant a mon amour, il n’aura de parents que 
vous. Avant la fondation du monde, nous étions ensemble! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Les parents 
charnels et les amis, nous ne les reverrons plus jamais mais quant à l’Église,  à la fin des Jours, là où je serai, 
elle y sera aussi! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Ceux qui me connaissent mieux et ceux qui m’aiment sont 
ici, au Cri de minuit ! C'est de vous, frères et sœurs, que mes véritables enfants ont des directives à recevoir... 
Car c'est vous qui m'aimez et c'est vous que j’aime. Quelqu’un ne peut pas m’aimer sans aimer la Parole que 
je prêche! Et que celui qui peut comprendre comprenne! 
 
Chapitre similaire : Kc.84 
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KACOU 94: JUGEMENT SUR HAÏTI 

(Prêché le jeudi soir, 25 février 2010 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Je donne ce titre non pas que je veux prêcher sur Haïti, mais pour indiquer combien le jugement viendra sur 
cette nation en mon temps, comme ce fut pour Capernaüm au temps du Seigneur Jésus-Christ. Un temps 
viendra où les habitants de cette nation la quitteront définitivement à cause des grandes malédictions qui 
viendront sur elle à cause de mon jour. Bien ! Maintenant, je voudrais parler des dons de l’Esprit. Au Cri de 
minuit, nous croyons aux dons de l’Esprit et si une sœur ou un frère parle en langues ou prophétise dans 
l’assemblée, comme le dimanche passé, soyons respectueux pendant l’opération du don puis laissez cela au 
soin du pasteur et des autres ministères qui jugeront la révélation comme les anciens pour la confession 
publique et les choses charnelles. 
2 Bien ! Au moment de la confession publique, voici ce qui doit se faire : le dirigeant dit: «Nous passons 
maintenant à la confession publique! Si un frère ou une sœur n’a pas été en accord avec la Parole, l’occasion 
lui est donnée de se confesser…».  Et ceux qui doivent le faire se tiendront tous debout et se confesseront l’un 
après l’autre.  Après qu’ils aient fini, la parole sera laissée à l’assemblée afin que celui qui veut se prononcer 
si possible sur une confession, le fasse.  
3 Un frère peut lever la main et dire: «Par rapport à la confession de tel frère, je désire savoir ceci ou qu’il 
fasse un effort ou qu’il s’asseye ! Je pense qu’on ne doit pas prier pour lui pour telle et telle raisons! Ou alors, 
je propose qu’il ait une sanction de tel nombre de jours ou de semaines ou de mois et qu’il reste hors de 
l’assemblée pendant ce temps.». Mais le dirigeant et le pasteur peuvent annuler une décision et faire grâce. 
4 Après les interventions, tous ceux pour qui l’assemblée a accepté de prier se mettront à genoux et l’assemblée 
assise élèvera une seule prière pour eux ! Alors on passera aux témoignages conformément au déroulement du 
culte ! Tout se fera dans la douceur et l’amour de sorte que même celui à qui l’assemblée a demandé de passer 
un temps à la maison terminera le culte présent ! Mais un apôtre peut faire grâce et annuler la sanction donnée 
par une assemblée. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Bien ! Maintenant, j’ai le plaisir de vous annoncer que je suis père d’une fille encore! Pour le nom, c’est la 
même manière. La première, Kacou Grâce Marie-Philippe, la deuxième: Kacou Anna Marie-Philippe et celle-
ci: Kacou Rachel Marie-Philippe. Et quand l’autre viendra, ce sera Kacou Philippe Daniel. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Et quand Anna sortit du ventre de sa mère, sa main droite s’agitait fortement par moments et 
il fut marqué dans son carnet de naissance : «Mouvements anormaux de la main droite» et il nous fut demandé 
de l’amener dans un grand centre hospitalier. J’ai dit à sa mère: Amenez-la à la maison ! Et le lendemain, la 
main ne s’agita plus. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
6 Aussi, outre leur grande part dans le carrelage de la maison, le pasteur Anatole et l’assemblée de Gagni-
Carrefour viennent de donner tout ce qu’il faut pour rendre la maison habitable dès la première moitié de mars. 
Leur pensée est bonne ! Et partout ce Message sera prêché, l’exemple de cette assemblée de Gagni-Carrefour 
sera cité. Ils ont dit : «Nous n’avons rien mais, que le peu que nous avons aujourd’hui soit à Dieu de notre 
part et de la part de nos enfants à toujours de peur que demain nous regrettions de n’avoir pas donné».  Quelle 
bonne pensée! Et cela ne sera jamais oublié. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7 Bien ! Cela fait maintenant deux frères qui m’ont demandé le rapport du Zodiaque avec la Parole de 
Dieu…  C’est simplement le grand mémorial! Vous voyez ? Selon l’ordre des quatre animaux, dans le Ciel et 
pour le plan global du Salut, c’est le lion, le veau, l’animal à la face d’homme et l’aigle! Mais quand ils 
apparaissent à l’intérieur de l’Église de Pergame, Thyartire ou Sardes, comme on le voit sur le plan du Salut 
que j’ai dessiné, c’est le lion, l’aigle, le veau, l’animal à la face d’homme ! C’est ainsi que le Zodiaque est le 
grand mémorial de la Parole dans le Ciel! Vous voyez ?  
8 C’est Dieu qui est l’auteur et le créateur des constellations, des planètes et galaxies et des constellations 
d’étoiles qui représentent le Zodiaque, la première Bible écrite des mains de Dieu! Les quatre satellites 
tournant autour de Jupiter sont les quatre ministères de la Parole tournant autour du prophète messager. Tout 
le ciel est une Bible. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. De même que l’ésotérisme, la magie et les 
enchantements des églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes explorent et s’inspirent de 
cette Bible écrite qui est entre nos mains, c’est ainsi aussi que les tribus de la terre, les mages, les astrologues, 
les magiciens et les prophètes d’avant l’apparition de l’écriture interprétaient et exploraient les constellations 
d’étoiles!  
9 Ces constellations célestes étaient la Parole complète de Dieu avant la tour de Babel, à l’époque où 
l’humanité avait un seul langage! Tout ce que nous faisons sur la terre depuis Adam et les choses à venir, tout 
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cela se trouve écrit dans les constellations d’étoiles ! Les saisons, les climats, les événements... tout y est écrit ! 
Et avant qu’un rouleau de la Bible ne dise: «Toi Bethléhem, tu n’es nullement la plus petite… », les 
constellations d’étoiles avaient déjà parlé dans le ciel disant : «Nous avons vu son étoile en Orient et nous 
sommes venus Lui rendre hommage»! Vous voyez ? Et cette Bible céleste est intacte tandis que la pyramide 
de Gizeh et la Bible écrite par laquelle vous jurez sont toutes usées ! 
10 Ainsi la première Bible est la constellation des étoiles célestes puis la deuxième Bible est la pyramide de 
Gizeh qui est l’une des sept merveilles du monde et en troisième lieu cette Bible écrite qui se trouve entre nos 
mains ! Et ces Bibles sont au nombre de trois selon les trois dispensations de la Parole ! [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
11 La première des sept merveilles du monde depuis l’antiquité, c’est cette pyramide de Khéops construite il 
y a 4650 ans à Gizeh ou Memphis en Égypte à l’époque d’Énoch. Et parmi les sept, c’est la plus ancienne et 
la seule qui existe encore aujourd’hui ! Puis après la pyramide de Gizeh vient  « les jardins suspendus » de 
Babylone il y a 2600 ans puis la statue de Zeus il y a 2437 ans, puis le temple d’Artémis qui est la déesse 
Diane des Éphésiens il y a 2340 ans, puis le mausolée d’Halicarnasse, le colosse de Rhodes et le phare 
d’Alexandrie. Et de toutes ces merveilles, seule la pyramide de Gizeh existe aujourd’hui. Tout le reste, Dieu 
les a effacées par des tremblements de terre et autres. 
12 Et aujourd’hui, le Zodiaque est pour l’humanité païenne ce que la Bible est pour l’humanité religieuse! 
Vous ne devez pas condamner les astrologues, les rosicruciens, les francs-maçons, gourous Maraji et autres 
sans condamner les loges modernes que sont les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes 
y compris l’islam et le judaïsme! Le pape, les prophètes et les présidents d’églises sont les grands maîtres de 
leurs loges respectives! Ce sont des démons pour séduire les habitants de la terre, mais Dieu enverra toujours 
un prophète messager pour ses enfants! Et quel que soit là où vous vous trouvez, vous entendrez sa voix. Et 
vous recevrez cette voix si vous avez été créé par la Parole. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et aussi 
longtemps, qu’il y a des enfants de Dieu sur la terre, cette voix sera entendue sur la terre. De génération en 
génération, il y aura toujours un prophète messager sur la terre, jusqu’à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne! 
Et j’ai dit qu’après moi, il s’élèvera des prophètes et des prophètes jusqu’à ce que de l’islam sorte un prophète 
messager comme moi.  
13 Quant à savoir ce que ce prophète qui viendra de l’islam prêchera, soyez patients, Dieu interprétera sa 
Parole comme Il veut ! Quand Dieu a dit qu’une vierge allait concevoir, un jour une vierge a conçu sur la terre! 
Et alors que vous avez cru en ce Message, c’est le plus grand trésor qu’un homme puisse recevoir sur la terre. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Tout périra mais cela ne périra jamais, ni dans ce siècle ni dans le siècle à 
venir. Quelles que soient les maladies, les souffrances de la vie, réjouissez-vous, car vous avez reconnus le 
prophète vivant de votre temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Et le Frère Cyr Essomba m’a rapporté la guérison miraculeuse d’une sœur là-bas au Cameroun ! Il y a plus 
d’un mois, elle a été guérie du cancer ! D’abord il lui a été dit en songe de se référer au dernier paragraphe de 
la prédication sur la sainte Cène. Elle a reformulé cette prière comme si le prophète priait spécialement pour 
elle et aussitôt les brûlures disparurent, le cancer disparut, son sein retrouva sa forme 
normale jusqu’aujourd’hui! Le Frère Cyr avait prêché sur le thème : La valeur d’un appel et d’une commission. 
Et que toute la gloire revienne à notre Sauveur, le Seigneur Jésus-Christ qui m’a appelé et envoyé le 24 avril 
1993! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].    
15 Aussi, le Frère Crépin Kambale du Congo m’a parlé de ses dîmes depuis qu’il a cru ! Vos dîmes sont à vos 
assemblées qui prélèveront pour moi la dîme de la dîme, c’est-à-dire la dîme de ce que vous avez donné. Et je 
lui ai demandé de mettre cela de côté, de louer un local pour la prière et de soutenir l’œuvre avec cela. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Maintenant, je veux en venir à Haïti… Frère, je suis une occasion de chute et il faut que je sois une occasion 
de chute mais bienheureux quiconque n'aura pas été scandalisé en moi. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17 Bien ! Maintenant, écoutez ceci : Je vais lire Matthieu 11:23: «Et toi, Capernaüm, qui as été élevée jusqu'au 
ciel, tu seras abaissée jusque dans le hadès…».  Le Seigneur Jésus-Christ fit ce reproche à Capernaüm, le cap 
ou la cité des anges ! Il y a cinquante ans, William Branham prophétisa sur Los Angeles, la cité des anges ! Et 
ici, à l’époque de Matthieu 25:6, l’éclipse quitte le Brésil et traverse Haïti comme on le voit sur la trajectoire 
selon la trajectoire des bateaux négriers du XVIème siècle. Et sa capitale est Port-au-Prince ! Le port des 
princes de Dieu avec ses plages d’Hollywood.  
18 Et quand j’ai manifesté le mécontentement à l’endroit d’Haïti dans la prédication sur la vision anticipée, le 
pasteur Robenson s’est entêté ! Il n’y a pas longtemps lorsque le pasteur Akobé tentait de le ramener à la 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
raison, il a tenu de mauvais propos et lorsque le frère lui a dit qu’il allait me rapporter cela, il a dit: « Va lui 
dire cela ! » Et vous savez ce qui est arrivé à cette Capernaüm le mardi 12 janvier dernier. Un ange est 
descendu du Ciel et un rideau de poussière s’est élevé au-dessus de Port-au-Prince.  
19 En moins d’une minute, plus de 300.000 morts et Port-au-Prince en ruine ! Même le palais de la présidence 
s’est affaissé comme dans un rêve! La mort avait tellement frappé que pendant plusieurs jours, il n’y avait pas 
de conseil de ministres, de réunion parlementaire, d’armée, pas de gendarmerie, pas de police ! La prison 
brisée et les prisonniers libres ! Les Haïtiens sans toit et pendant ce temps, ils continuent de chanter et prier je 
ne sais quel dieu or il n’y a de Dieu que Dieu et Kacou Philippe est, au présent de l’indicatif, son prophète sur 
la terre! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
20 Pour toutes les organisations internationales à commencer par l’ONU, les déclarations sont les mêmes: 
C’est la consternation ! Alors qu’on fait la culture du péché, il faut qu’il en soit ainsi ! Et tout enfant de Dieu 
donnera gloire à Dieu pour son jugement sur la pécheresse Haïti. Or aussi longtemps que Haïti fera la culture 
du péché, la main du Dieu Tout-Puissant s’appesantira sur cette nation. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
21 Maintenant, je veux lire Osée 12:14 ! « Et, par un prophète, l'Éternel fit monter Israël hors d'Égypte, et 
par un prophète Israël fut gardé». Notre foi repose sur cela, c’est pourquoi nous ne sommes pas ébranlés par 
le diable peu importe la véracité de ce qu’il dira ! 
22 Aujourd’hui, on parle d’un autre nom à la place du Seigneur Jésus-Christ ! Maintenant écoutez ceci : S’il 
y a une chose que Dieu ne peut pas faire alors Il n’est pas Dieu ! Il est le Dieu de toutes les nations de la terre ! 
Je peux prononcer son Nom comme je prononce le nom de mon père c’est pourquoi Il est Dieu ! Le dieu des 
musulmans ne comprend que l’Arabe, et il est évident qu’il ait un nom Arabe et qu’on le prie en Arabe ! Mais 
le Seigneur Jésus-Christ est le Dieu de toutes les nations de la terre ! Il est 100% Ivoirien ! Il est 100% Français, 
Il est 100% Américain, Il est 100% Hébreu... Il n’est pas en Israël ! Il n’a ni père, ni mère, ni généalogie, ni 
langue maternelle! Il a dit à la Samaritaine, l’heure vient et elle est déjà venue où vous n’aurez plus besoin de 
vous tourner vers l’Est pour prier. L’heure vient et elle est déjà venue où vous n’aurez plus besoin de prier 
Dieu dans certaines langues comme les catholiques et les musulmans ! L’heure vient et elle est déjà venue où 
vous n’aurez plus besoin de prononcer mon Nom dans une certaine langue appelée Hébreu!  
23 Jean 1:1 dit que la Parole était au commencement, avant toutes choses et toute chose fut faite par elle et 
pour elle c’est pourquoi malgré la confusion des langues, il n’y a pas une seule langue qui ne rend pas 
témoignage à la Parole de Dieu et au Seigneur Jésus-Christ. Par exemple, ma langue maternelle n’est pas 
l’Hébreu mais un même mot désigne le sexe masculin et le serpent pour confirmer la doctrine du péché originel 
! Pourquoi? Parce que la langue de Dieu dans une génération est la langue de son prophète vivant. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].  
24   Quand William Branham prêchait que David face à Goliath avait pris la foi, les cinq lettres de faith, F-A-
I-T-H, foi en anglais, cinq lettres, est-ce qu'il pouvait le dire en français? Et vous, il n'y a pas longtemps vous 
prêchiez que David avait pris les cinq lettres de Jésus, J-É-S-U-S. Mais comment allez-vous faire avec votre 
Yeshoua qui compte sept lettres? Vous voyez ? Si le moment est venu où le Seigneur Jésus-Christ doit avoir 
une appellation hébraïque, c’est par un prophète messager que Dieu le révèlera selon Amos 3:7! Il est 
impossible que ce soit autrement !  
25 Si quelqu’un croit en Osée 12:14, 2 Chroniques 20:20 et Amos 3:7, il ne sera pas distrait par ce qu’un 
apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur dira! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Soyez le plus grand 
révérend, bishop ou le pape de Rome, mais tout ce que vous direz ne pourra pas distraire un enfant de Dieu 
parce que la Parole de Dieu ne vient qu’à un prophète. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
26 Avant moi, Dieu avait envoyé un prophète du nom de William Branham sur la terre et ce prophète a prêché, 
guéri et ressuscité des morts au Nom du Seigneur Jésus-Christ et après lui il ne s’est pas levé de prophète 
jusqu’à ce que je vienne! Si donc il y a une révélation, elle ne peut venir que du diable même si cette révélation 
est vraie ou logique! 
27 Quand Satan a dit à Adam et Ève que s’ils mangeaient de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, leurs 
yeux s’ouvriraient, c’était vrai et les choses se passèrent ainsi mais ils furent chassés de devant la face de 
Dieu car Ève avait écouté une autre voix qui n’était pas celle d’Adam son prophète et aujourd’hui, c’est la 
même chose. Un enfant de Dieu n’écoute que ce que Dieu dit au travers du prophète vivant de son temps. Tout 
ce qui sortira d’un livre évangélique c’est un sifflement de serpent. Tout ce qui sortira d’une école pastorale 
c’est un sifflement de serpent. Tout ce qui sortira d’une église catholique, protestante, évangélique ou 
branhamiste c’est un sifflement de serpent. La Parole de Dieu ne vient qu’à un prophète et les enfants de Dieu 
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n’écoutent que ce qu’un prophète dit selon Osée 12:14 et 2 Chroniques 20:20. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
28 William Branham ne cessait de crier: «Dites ce que les bandes disent ! Dites ce que les bandes disent ! ».  
Dites ce que les bandes disent jusqu’à ce que Dieu envoie un autre prophète comme moi sur la terre. Parce que 
William Branham avait vu mon jour et s’était réjoui et il s’est écrié: «Reconnaissez le jour et son Message ! 
».  Il annonçait discrètement un Message à venir. Dans la brochure l’enlèvement Ref.58, prêchée en décembre 
1965, juste avant sa mort, il a dit : «Il n'y aura pas de levain pendant les sept Jours entiers. Et même, ce que 
vous mangez aujourd'hui, n'essayez pas de le garder pour demain, mais brûlez-le avant le lever du jour, car 
il y a un Message qui vient, et une nouvelle chose». 
29 Et aujourd’hui, nous donnons gloire à Dieu pour le Salut qu’Il nous a donné au travers du Cri de minuit. 
Vous voyez ? Le Cri de 1 Thessaloniciens 4:16 en langue inconnue, le Cri de l’Agneau de Dieu en langue 
inconnue dans Matthieu 27:46 et le Cri de l’Agneau du 24 avril 1993 en langue inconnue sont le même Cri ! 
Les vierges endormies ressuscitent pour le Message de la Vie éternelle! C’est un Cri de résurrection ! Nous 
qui étions autrefois morts, ensevelis dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes 
y compris l’islam et le judaïsme, quand l’Agneau cria au calvaire, nous sommes revenus à la Vie! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Mais les branhamistes ont dit: « Il appelle Élie ! ».  
30 Et Dieu nous a donné tout ce qu’il faut pour notre purification. Et la Bible dit que pour sa purification, 
Esther ne prenait que ce que l'eunuque Hégaï lui donnait. Et en cette heure de Daniel 12:10, il faut que les 
rouges à lèvres et vernis à ongles circulent mais ce n'est pas pour nous. L'Église véritable marche à la seule 
lumière que Dieu donne à ses eunuques pour elle. Et les eunuques dans la cour des rois ne peuvent pas produire 
de semence. Et un eunuque c’est-à-dire un apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur prendra ce que le 
prophète messager de son temps a dit et le donnera à l’église. Et lorsque ce prophète messager quittera la terre, 
cet eunuque ne prendra pas la place de son maître, mais il dira : « Oh Dieu, envoie-nous un prophète ! Nous 
voulons un prophète car les prophètes sont la bouche de Dieu. » [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
31 Ma source de révélation n'est ni l'internet, ni les bruits de nouvelles doctrines. Je n’ai jamais lu un livre 
évangélique. Je n’ai jamais lu même les commentaires de Scofield, Thompson ou autre car ce ne sont pas des 
prophètes. Lorsqu’un ministère d’Éphésiens 4:11 c’est-à-dire apôtre, prophète d’église, évangéliste ou 
docteur, essaie d’apporter une nouvelle révélation, sachez que ce sont des maquillages, rouges à lèvres et 
vernis à ongles devant Dieu. Esther n’en avait pas besoin et aujourd’hui, l’Église n’en a pas besoin. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
32 C’est comme un pasteur branhamiste qui prêchait que chaque fois que des jumeaux naissent, l’un des deux 
est du diable. Un autre démontrait qu’on ne doit pas payer la dîme. Est-ce qu’ils ont le droit de dire ces choses? 
C’est comme le roi Ozias dans 2 Chroniques 26:15-21, en tant que roi, il n’avait pas le droit de brûler de 
l’encens. Il le fit et la lèpre apparut sur lui à l’instant ! Un ministère d’Éphésiens 4 :11 ne peut que répéter ce 
que le prophète messager vivant de son temps a dit! William Branham disait: «Dites ce que les bandes 
disent !». Vous voyez ? [Kc.57v26] [Kc.80v13] 
33 Aujourd’hui c’est le Nom de Jésus-Christ, demain ce sera autre chose, ainsi de suite, jusqu’à ce qu’ils en 
viennent à une bible en Hébreu dans les églises ! Ils veulent de nouvelles choses à eux mais pas ce que Dieu 
révèle au travers de son prophète. 
34 Les bonnes choses, j'en ai entendues beaucoup mais je ne donne pas de vernis à ongles et de rouges à lèvres 
à mes disciples. La différence entre eux et moi c'est que je ne suis ni un bandit ni un aventurier dans la moisson. 
J'ai un appel et une commission authentiques comme Moïse et les prophètes de la Bible. Vous voyez ? 
35 Nous croyons en la continuité après le prophète mais une continuité avec Dieu au travers d’un prophète 
messager vivant sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Dans l’Ancien Testament, Dieu n’a jamais 
révélé sa Parole au travers d’un sacrificateur, dans le Nouveau Testament Dieu n’a jamais révélé sa Parole au 
travers d’un ministre d’Éphésiens 4:11, et peu importe combien cet apôtre, prophète d’église, évangéliste ou 
docteur est rempli du Saint-Esprit, Dieu ne lui révèlera jamais sa Parole parce qu’Il est le même hier, 
aujourd’hui et éternellement et parce qu’Il est le Dieu des esprits des prophètes! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
36 Et je vous informe qu’une version de la Bible, dans laquelle tout ce qui est Jésus-Christ sera remplacé par 
Yeshoua Hamashia, [cette bible] est en édition et d’autres versions suivront dans le même sens. Mais quand 
ils auront fini de les traduire et éditer, nous les amènerons devant l’Urim Thummim pour voir si les douze 
pierres du pectoral scintilleront. Et si les douze pierres du pectoral ne scintillent pas, nous les amènerons toutes 
sur l’autel de Actes 19:19. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et que celui qui peut comprendre comprenne!     
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KACOU 95: SUR LES AILES DES AIGLES 

(Prêché le dimanche matin 21 mars 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Bien ! Je vais lire la deuxième question dans la prédication Kc.63. Et la question est : Un homme peut-il être 
sauvé en dehors du Message que tu prêches ? C’est la question qu’on me pose le plus et partout. Et c’est une 
préoccupation pour beaucoup de personnes. Si aujourd’hui quelqu’un peut être sauvé en dehors du Message 
que moi le prophète Kacou Philippe je prêche, alors je suis un menteur et l’Ange et l’Agneau qui me sont 
apparus le 24 avril 1993 sont des démons. Comment quelqu’un peut-il être sauvé en dehors de Noé? Si 
Corneille peut être sauvé en dehors de Pierre qui avait les clés du Royaume des Cieux, alors le christianisme 
est faux. Pierre n'est pas mort sur la croix du calvaire mais, c'est lui Pierre qui avait les Paroles de la Vie 
éternelle et les clés du Royaume des Cieux. Kacou Philippe n'est pas mort sur la croix du calvaire pour vous, 
mais c'est lui Kacou Philippe qui a les Paroles de la Vie éternelle et les clés du Royaume des Cieux pour votre 
Salut en cette génération. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. De temps en temps et surtout dans les 
évangélisations et les cultes, n’oubliez pas de vous référer à cela à cause de ceux qui ne connaissent pas le 
Message! [Kc.136v37] [Kc.137v52]  
2 Bien ! Pour la maison de Katadji où j’habite maintenant, j’ai fait le partage. Et ce partage est pour toujours, 
même après moi, sauf si moi-même, je dis autre chose dans une prédication. Vous voyez ?  La maison nous a 
coûté plus de cent millions de francs CFA. Et aucun parent ne m’a donné un seul centime. Même le terrain est 
ma propriété privée grâce à vous, ce n’est pas un bien familial. 
3 Et après sept petites années de ministère, je profite de l’occasion pour dire aux pasteurs et prophètes d’églises 
que si Dieu vous a réellement envoyés pour une mission sur la terre, vous n’aurez pas besoin de mendier à la 
présidence et autres pour bâtir un temple ou une maison de plus de cent millions. Toutes les portes de cette 
maison sont entièrement aux frères et sœurs du Message. Et aucun parent, même après moi, ne viendra 
revendiquer quoi que ce soit et même mon fils ou ma fille, après moi, ne pourra dire à un frère de quitter cette 
cour ou cette maison. Tout ce que j’ai acquis par ce Message, cela appartient aux frères de ce Message.  
4 Par exemple, au premier étage, les deux portes de part et d’autre, je les ai données aux pasteurs et prédicateurs 
et à tous ceux qui viendront de l’extérieur, et je l’ai décidé à toujours. Ce que mon fils ou ma fille obtiendra 
après moi, à la sueur de son front, cela est à lui. Mais tout ce que j’ai obtenu par ce Message, cela appartient 
aux frères et aux sœurs du Message. C’est leur propriété. Et toutes les fois qu’ils viendront ici même après 
moi, ils sont chez eux. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »].  
5 Bien ! Maintenant, j’ai aussi deux questions après lesquelles j’en viendrai à plusieurs notes ! La première 
question, quelqu’un m’a demandé : prophète, à Frère Branham, Dieu a donné deux signes, qu’en est-il de 
vous? Je lui ai demandé simplement si Dieu donne deux signes à chaque prophète qu'Il envoie sur la terre? 
Sinon, je désire savoir les deux signes de Dieu à chaque prophète de la Bible. Montrez-moi les deux signes 
d’Ésaïe, les deux signes de Jérémie, les deux signes de Habacuc, Sophonie, Daniel... Et ensuite je vous 
montrerai les miens. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »].  
6 Ce sont des branhamistes ! À peine j'ai commencé à prêcher en 2002 que comme dans 1 Rois 13, je les 
entendais dire ceci : « Mais dans la troisième vision de 1993, quelle sorte de voix était-ce ? Quand la voix te 
parlait, il y avait une lumière surnaturelle au-dessus de ta tête ? Quand tu as senti le Saint-Esprit, des flammes 
de feu ou des langues de feu te sont-elles apparues ? ». Au point même qu’un certain Éric Mukoko, un 
aventurier congolais m’a dit que j’aurais pu les consulter en 2002 avant de commencer à prêcher. D’autres 
disaient : « Si tu dis que tu es un prophète d’Éphésiens 4:11, nous t’inviterons à prêcher dans nos assemblées». 
Mais, est-ce que mes prédications sont celles d’un prophète éphésien ? C’est comme si on me disait: «Dis que 
la langue que tu parles n’est pas le français » et pourtant c’est le français. 
7 La deuxième question est: Frère Philippe, William Branham a demandé que sa vieille Bible soit remise à 
son fils Joseph. N’est-ce pas Joseph que nous devons suivre?                        
Je ne sais pas ce que vous voulez dire mais Paul aussi avait demandé que sa vieille Bible soit remise à son fils 
Timothée. Luther avait demandé que sa vieille Bible soit remise à son fils Melanchton. Jean, sur l’île de 
Patmos, avait demandé aussi que sa vieille Bible soit remise à son fils Polycarpe. Si vous étiez sage, vous me 
demanderiez plutôt ce que William Branham a voulu dire parce qu'un ministère de prophète messager ne peut 
pas se transmettre en héritage. 
8 Vous voyez ? D’une église à l’autre, elles sont toutes pareilles... Tout en vous disant: «Moi je ne peux pas 
croire en un homme », ils vous citent Jérémie 17:5 or Jérémie est un homme. Et ils suivent des pasteurs qui 
les mettent sous des pénitences. Ils sont pleins d’ignorance ! Récemment, un catholique me disait: «Vous 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
pouvez dire que votre prophète est un grand prophète mais quand vous dites qu'il est plus grand que le pape, 
je dis: Non ! ».  Je lui ai dit: « Monsieur, quand vous dites que le pape est plus grand que moi, le prophète 
Kacou Philippe, est-ce devant Dieu ou devant les hommes ? ». Et il a dit: «Devant Dieu !». Et je lui ai dit: 
« Attendez monsieur ! Je désire encore savoir quelque chose: La Bible, le prophète et le pape,  lequel est ton 
absolu sur la terre? ». Il a dit: « C'est la Bible ! ».  J'ai dit: « Et le pape, quel est son absolu? » Il a dit : « C’est 
la Bible ! ».   Et j’ai dit: « Mais comment donc le prophète messager à qui Dieu a parlé directement et qui a 
écrit la Bible peut-il être plus petit que le pape qui explique la Bible que le prophète a écrite? ». Et je lui ai 
dit : « Monsieur, le prophète et le pape, c’est tout simplement le maître et son esclave infidèle ! » [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen ! »].  
9 Et plusieurs des catholiques pensent que le pape est plus grand que le prophète alors que le pape est un 
souverain sacrificateur mais un faux souverain sacrificateur. Tout président ou fondateur d’église est un 
souverain sacrificateur. Mais sans prophète messager ce ne sont que des fondeurs de veaux d’or. Tout 
sacrificateur doit faire l’écho de ce que le prophète messager de son temps dit. Et aujourd’hui, les sacrificateurs 
de l’Ancien Testament, ce sont les ministères d’Éphésiens 4:11. Tous les pasteurs, bishops, révérends, apôtres, 
évangélistes et docteurs, ce sont les  sacrificateurs de la nouvelle Alliance. Et en dehors du prophète messager, 
ce sont des fondeurs de veaux d’or. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. [Kc.29v8] [Kc.57v32] [Kc.58v37] [Kc.113v5] 
10 Bien ! La première note concerne les pasteurs et les prédicateurs. Au baptême, ils doivent demander 
certaines choses. S'il arrive par exemple qu'un homme ou une femme avait trompé son conjoint dans le passé, 
il doit le lui confesser avant de recevoir le baptême. 
11 Et toujours dans les notes, un adepte de la doctrine de Yeshwa Hamashia m'a dit: prophète, en Côte d'Ivoire 
votre nom est Kacou Philippe! N'est-ce pas ? Je lui ai dit: Oui monsieur, c'est cela ! Il a dit: Et si vous arrivez 
en Chine, est-ce que votre nom changera? J'ai dit : Non monsieur ! Ce sera toujours Kacou Philippe. Il a dit: 
Mais comment donc voulez-vous que le nom de notre Seigneur Yeshwa Hamashia change d'un pays à l'autre 
? J'ai dit: Monsieur, en arrivant en Chine, moi, je serai exactement la même personne parce que je suis un 
homme. Mais êtes-vous d'accord avec moi que Lui, le Seigneur Jésus-Christ, peut apparaître sous la forme 
d'un chinois ou de n'importe quelle autre race de la terre parce qu’Il est Dieu? La Bible dit qu'Il apparut 
plusieurs fois sous différentes formes. Marc 16:12 dit qu'après ces choses, Il apparut sous une autre forme à 
deux de ses disciples qui ne Le reconnurent pas. Il peut apparaître sous la forme d'un homme. Il peut apparaître 
sous la forme d'un ange. Il peut apparaître sous la forme de la Colonne de Feu ou de la Colonne de Nuée parce 
qu’Il est Dieu, mais moi je ne peux pas faire cela parce que je suis un homme et c’est pourquoi mon nom ne 
peut pas être changé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »].  
12 Alors cet homme a marqué une pause et il a dit: Oui, Il peut apparaître sous différentes formes! Et j'ai dit: 
Mais, s’Il peut apparaître sous différentes formes, alors dites-moi pourquoi en tant que Chinois, Il  ne peut pas 
avoir une appellation chinoise? Vous voyez? Je lui ai dit: Il peut apparaître sous la forme d'un Français, d'un 
Indien, d'un Africain et peut-être même que je Le suis, moi qui te parle. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
Et je lui ai dit : Monsieur, lequel vous semble-t-il plus difficile: Avoir une appellation chinoise ou apparaître 
sous la forme d'un Chinois ? Et il était là ne sachant que dire.  Et ici, il y a déjà deux tendances opposées. 
L’une baptise au nom de Yeshwa Mashia tandis que l’autre baptise au nom de Yeshwa Hamashia. L’un dit 
Yeshwa, l’autre dit Yoshwa ! L’autre dit Yahwa, ainsi de suite ! Vous voyez? C’est la confusion parce qu’ils 
ne suivent pas un prophète vivant. Mais peu importe combien cette révélation est glorieuse, dès l’instant 
qu’elle ne vient pas d’un prophète messager, c’est un sifflement de serpent. Et les enfants de Dieu se tiendront 
loin de cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
13 Quand je dis que les pasteurs branhamistes et les grands maîtres de la rose-croix sont comme deux faces 
d’une même monnaie et que leurs temples sont des loges mystiques, je parle d’eux tous, sans exception, et s’il 
y a vos parents parmi ces branhamistes, dites-leur cela ! Et s’ils se présentent à vous avec la police ou vous 
traduisent en justice, vous savez que vous êtes devant vos pharisiens du XXIème siècle et leurs soldats 
romains! Et je vous dis qu’ils feront cela. Les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne nous 
persécutent pas parce que le temps n’est pas encore venu. Mais cela se trouve dans leur sang parce qu’ils sont 
les descendants des pharisiens, sadducéens, hellénistes, zélotes, ainsi de suite. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen 
! »]. Mais le Seigneur Jésus-Christ n’a jamais amené les pharisiens devant Pilate ou les soldats romains, et un 
chrétien ne le fera jamais. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »].   
14 Bien! Pour information, une autre église vient de croire au Congo-Kinshasa, dans la ville de Bunia, dans 
l'Ituri. Et toujours du côté du Congo, hier soir, je parlais avec un jeune Congolais. Il a dit : prophète, quelle est 
la différence entre l’appel et la commission ? Et j’ai dit : Si je te dis: « Mon serviteur, viens! », c'est ce qu'on 
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appelle un appel ! Maintenant, est-ce que cela veut dire que tu dois aller faire quelque chose ? Il a dit: «Non 
prophète ! ». J’ai dit : Est-ce que tu dois te tenir tranquille et attendre la commission ou bien tu dois te mettre 
à jeûner et à m'importuner pour que je t'envoie ? Il a dit : « Je crois qu'il faut attendre tranquillement ». J’ai 
dit : Pendant combien de temps ? Il a dit : Je ne sais pas, cela dépend de celui qui va m’envoyer ! Et j’ai dit : 
Tu as bien répondu et pourtant vous ne mettez pas cela en pratique ! Vous voyez ? Vous ne devez rien faire 
avant la commission parce que c’est la commission qui vous dira ce que vous devez faire ! Mais si je vous dis: 
Monsieur, allez m’acheter telle quantité de telle chose, voici la commission ! Et là, quand vous allez, c’est en 
ordre ! Vous n’avez pas de jeûne à faire ni à importuner Dieu! 
15 Quand Dieu m’a appelé le 24 avril 1993, trois ans après cela, si je disais : « Trois, c’est parfait, qu’est-ce 
que j’attends, les âmes meurent... », je ne serais pas ce que je suis aujourd’hui ! Et si cinq ans après je disais: 
« ça y est, j’y vais ! », ce serait faux ! Si sept ans après je disais: « sept, c’est l’accomplissement, j’y vais… », 
ce serait faux ! Vous voyez ? Pourquoi Moïse a-t-il tué cet égyptien ? C’est parce qu’il est parti avant le temps ! 
William Branham a rectifié certaines de ses prédications disant par exemple que dans Apocalypse 6, le cavalier 
du premier sceau était le Saint-Esprit. Pourquoi ? Parce qu’il est vite parti. Mais ici, le messager ne pouvait 
pas faire cela parce que c’est le grand aigle. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
16 Bien! Je vais lire maintenant Exode 19:4... Je vais parler du sujet: Sur les ailes des aigles. Amen !  Quand 
on parle d'un tel sujet, cela fait penser ou nous ramène à Moïse, Ésaïe et autres mais aussi à Matthieu 25:6 et 
Apocalypse 12:14. Amen ! 
17 Dieu se fait représenter par l’aigle ! De tout ce qui vole, l’aigle est le plus puissant ! Ce qu'un homme a du 
mal à voir à 400 mètres, un aigle le voit distinctement à 1600 mètres et peut voler jusqu’à 4000 mètres 
d’altitude. Il est donc évident que Dieu se serve de l'aigle pour ramener les fils d’Israël dans leur patrie. Dieu 
ne se sert pas des papes mais des aigles. Et en 1947, les Juifs revenaient dans leur patrie portés par des avions 
et le prophète Ésaïe, voyant cela de très loin au-dessus des nuages, a dit: ils reviennent sur les ailes des aigles. 
Il ne savait pas qu'un jour les arrière-petits-fils de Tubal-Caïn réaliseraient un tel exploit. Faisant voler des 
tonnes de fer à des milliers de kilomètres d’altitude. Des tonnes de fer en l’air, transportant des centaines de 
personnes à la fois. « Ils reviennent sur les ailes des aigles. » C’est juste ! C’est écrit là, au revers du livre. 
Amen ! Le prophète a vu quelque chose comme un aigle qui revenait et Dieu lui a dit : C'est Israël qui revient 
dans sa patrie. Il a dit: « Sur les ailes des aigles ». Au moment de se disperser, ils se dispersèrent vers l'Est, 
l'Ouest, le Nord et le Sud, vers toutes les nations et églises de la terre mais au moment du retour, ils reviennent 
vers un seul lieu selon la vision de l'aigle qui les porte sur ses ailes. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Et 
Naomi ayant appris que Dieu avait visité sa patrie revint comme Israël sur les ailes des aigles. 
18 Maintenant remarquez ceci : L'un des passages que j'aime dans l'Ancien Testament c'est Osée 12:14 or 
Osée 12:14 dans l'Ancien Testament correspond à Apocalypse 12:14 dans le Nouveau Testament.  De l'autre 
côté, c'est sur les deux ailes d'un grand aigle que Dieu fit monter Israël hors d'Égypte. Et cet aigle est Moïse. 
Les prophètes sont des aigles. Moïse est un aigle, Jérémie est un aigle, Ésaïe est un aigle, Daniel est un aigle... 
chaque prophète est un aigle ! Il y a quatre ministères et chaque ministère est identifié à un animal et l'animal 
qui identifie le prophète est l'aigle. Exode 19:4 dit qu'Israël est sorti d'Égypte sur les ailes des aigles et de ce 
côté-ci, la Bible ne dit pas sur les ailes d'un aigle mais sur les ailes du grand aigle Lui-même. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen ! »]. Et Apocalypse 12:14 dit qu'à la fin des temps, Dieu enverra à la femme le plus grand de tous 
les aigles. 
19 Il y a un témoignage divin dans l’Ancien Testament, celui de Matthieu 11:7-9 concernant Jean Baptiste et 
un autre témoignage dans le Nouveau Testament, celui d’Apocalypse 12:14 ! Comme dans Apocalypse 19, la 
Bible dit dans Apocalypse 12:14 que ce prophète qui portera cette femme dans le désert, jouera le rôle du 
grand aigle Lui-même ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. La Bible dit que Jésus Lui-même se montrera aux 
Juifs, ils Le verront, ils verront les clous de ses mains et ils pleureront et se lamenteront sur Lui, pourtant ce 
n’est pas le Seigneur Jésus Lui-même de façon littérale mais c’est au travers du ministère d’Élie et Moïse selon 
Apocalypse 11. 
20 A la fin de l'Ancien Testament, le plus grand don fut enveloppé et envoyé pour présenter l'Agneau. Et en 
ce temps de la fin, Dieu envoie à l'Église un don enveloppé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »].   
21 De l'autre côté, c'est sur les ailes d'un grand aigle que Dieu fit monter Israël de la Babylone physique loin 
de la face des observateurs d'étoiles. Vous voyez? 
22 L’horoscope et les bibles Tob, King James, Thompson, Scofield, Louis Segond... c'est comme la main 
gauche et la main droite. La rose-croix est la sœur jumelle de n'importe quelle église catholique, protestante, 
évangélique ou brahmaniste si petite soit cette église. Ce sont deux faces d'une même monnaie. Et les deux 
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faces d’une même monnaie ne se ressemblent pas nécessairement. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Et que 
celui qui peut comprendre comprenne ! 
 
Chapitre similaire : Kc.96 
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KACOU 96 : LE RÈGNE DU FILS D'HOMME 

(Prêché d’abord le dimanche matin 25 avril 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Que Dieu vous bénisse ! Je passe aux questions ! … « Frère Philippe, si un frère ou une sœur est en déplacement 
pour une raison ou pour une autre, à quel moment peut-il être membre de l’assemblée où il va ? ». Il n’y a pas de 
délai ou de raison. Tout dépendra de lui. Quelle que soit la durée, il fera le choix selon sa volonté et paiera sa dîme 
où il veut.  
2 Bien ! La seconde question est ceci : « Frère Philippe, un frère dont la femme est insoumise ou ne croit pas au 
Message peut-il avoir une charge dans l’assemblée ? ». Oui frère, il ne peut pas être pasteur ou prédicateur mais il 
peut assumer une autre tâche. Et par rapport à la charge de pasteur, je précise qu’un frère qui est coupable de péché 
de sexe ou qui après son baptême n’a pas été intègre dans les dîmes et offrandes ne peut pas être pasteur même s’il 
se met en ordre. Le Frère Brice Erold de France en venant au Message avait apporté deux ans de dîmes et offrandes 
qu’il avait conservées. Il ne fréquentait aucune église et pourtant il conservait ses dîmes et offrandes. Plusieurs 
personnes en venant au Message me disent : « Prophète, je ne fréquentais aucune église mais je mettais mes dîmes 
de côté. Qu’est-ce que je dois faire ? » Et comment quelqu’un peut-il après le baptême manqué à la dîme et après 
cela être pasteur pour recevoir des dîmes. Non monsieur ! Cela n’est pas possible. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
3 Et je précise que pour toute charge, la femme du frère, si elle est sœur, doit attester devant l’assemblée que son 
mari est digne de l’exercer. Ainsi, quand le Message sera accepté dans une église, c’est ce qui se passera. Un 
dirigeant, au nom de tous, repassera tous ceux qui ont une tâche devant l’assemblée, à commencer par le pasteur, 
les prédicateurs et autres. Premièrement il s’adressera à sa femme disant: «Sœur telle, devant Dieu et devant les 
hommes, attestes-tu que le Frère tel est digne de la tâche que nous lui confions ? ». Et elle lèvera la main droite et 
dira: «Oui, j’atteste qu’il en est digne !» et on s’adressera aussi à l’assemblée pour demander si l’assemblée atteste 
aussi que le frère en est digne. Mais contrairement à la réponse de l’assemblée, elle n’a pas besoin de donner de 
raison, dès qu’elle dit que le frère n’est pas digne, il s’assiéra aussitôt. Elle est la seule personne parmi vous à être 
dans le secret et l’intimité du pasteur, du prédicateur, de l’ancien et autres. Si celui-ci a des choses impures ou fait 
des choses indignes, c’est elle qui le sait et si elle trahit le peuple, elle devra rendre compte un jour devant Dieu. Et 
aussi, si un jour elle venait à le confesser, le peuple ne pourra pas prier pour elle. Et ensuite, après elle, le dirigeant 
dira à l’assemblée : «Y a-t-il quelqu’un dans l’assemblée qui n’est pas d’accord que le frère tel occupe cette 
tâche ?». Celui qui lève la main doit donner une raison valable, sinon l’assemblée priera et le dirigeant passera au 
suivant. Mais quelqu’un d'une autre assemblée peut intervenir et le Frère sera déchargé parce que nous formons le 
même corps en Christ. D'année en année, cela n’est pas renouvelable sauf après une faute très grave. Mais je pense 
que, quand un pasteur vous a conduit dans le Message de votre temps, il serait bon qu’il soit reconduit, si possible. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
4  Maintenant une autre question : « Frère Philippe, quand le Seigneur Jésus-Christ dit que de tous ceux qui sont 
nés de femme, il ne s'est pas trouvé de plus grand que Jean Baptiste, c'est Lui-même y compris? » Oui frère ! C'est 
pourquoi Il a précisé disant : «De tous ceux qui sont nés de femme… » parce qu'Il n'est pas né d'un homme et d'une 
femme mais seulement d'une femme. Jean-Baptiste est le plus grand des sacrificateurs parce qu’il a présenté un 
sacrifice éternel, celui d’un Agneau spirituel descendu du Ciel et en tant que prophète, il a présenté le Seigneur 
Jésus-Christ la Parole faite chair tandis que tous les autres prophètes présentaient Jésus-Christ sous la forme écrite 
ou parlée.  
5 Mais remarquez que le Seigneur Jésus-Christ dit que Jean Baptiste est le plus petit dans le Royaume des Cieux 
or le Royaume des Cieux, c’est le prophète ! Vous voyez ? Si on s’en tient à son ministère de prophète, il est le 
plus petit mais avec la sacrificature, il est au-dessus de tous y compris les prophètes ! Le service dans le 
christianisme se regroupe en deux choses : le prophète messager et la sacrificature. Aaron est le père de la 
sacrificature mais Jean Baptiste est le plus grand de tous les sacrificateurs comme Matthieu 25:6 l'est pour tous les 
prophètes selon Apocalypse 12:14 parce qu’il révèle Christ. Ce sont les deux ministères liés de façon particulière 
à Christ. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
6 Bien ! Maintenant, Je vous informe que les invitations sont en route et dès début juin, nos frères de l’extérieur 
commenceront à arriver en côte d’ivoire, pour le baptême et la consécration. Il faut qu’ils viennent avant que les 
coups de feu retentissent encore ici. C’est le Gabon qui donnera le ton ! Il viendra des gens de toute la terre. Ce 
sont des agneaux aux cœurs repentants qui viennent! Et il en viendra de partout, des blancs et des noirs, des justes 
et des injustes, des bons et des mauvais, des hommes de toutes les races de la terre. Tout ce que vous avez à faire, 
c’est de répandre ce Message partout.  
7 Frères, inondez la terre des prédications du Cri de minuit ! Qu’elles soient écrites ou en audio et soyez purs du 
sang des fils des hommes! Trouvez une petite occasion, transférez une prédication selon votre choix dans le 
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téléphone portable d’un ami afin qu’il sache ce que Dieu est en train de faire en sa génération. Tout élu a obligation 
de faire cela. Vos amis, vos parents, toutes vos connaissances doivent connaître le message, car c’est leur droit de 
connaître ce que Dieu est en train de faire en leur temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Tous les élus en cette 
génération viendront ici au Cri de minuit. Toutes les vierges de William Branham encore vivantes à cette heure de 
minuit viendront ici tandis que les pentecôtistes qui l’ont suivi, les descendants d’Azusa Street resteront là-bas, 
cherchant des signes ! 
8 Il y a l’un d’eux qui voulait que je lui donne un signe pour voir que je suis un vrai prophète. Il s’apprêtait à se 
marier. Il avait commencé les démarches ! Et je lui avais dit: « Si je suis un vrai prophète, que ton mariage avec 
cette fille du nom de Marthe n’ait jamais lieu. Je ferme cela dans le Ciel et sur la terre en vertu de la mission que 
j’ai reçue le 24 avril 1993. C’est le miracle que je te donne. » Et Cela fait maintenant deux ans. Et après avoir 
invoqué tous les feux de Baal sur moi, il parle de me poursuivre en justice pour cela. Vous voyez ? Or il voulait un 
miracle… Ils ne comprennent rien ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Récemment, les frères ont eu un entretien avec des responsables musulmans. Ces musulmans comprennent mieux 
la notion de prophète que n’importe quel chrétien de ces églises... Ils savent qu’un prophète ne doit pas venir répéter 
ce qui est déjà écrit dans la Bible! Ils ont dit aux frères: «un messager (rassûl) est un prophète à qui il a été révélé 
un Message c'est-à-dire une shari`a qui rend caduque celle qui la précédait. Mais un nabi est un prophète qui n’a 
pas de Message, de livre. Dans le Coran il est dit : « layssa koula nabi rasoul, wa lakin koulou rasoul nabi » ce 
qui veut dire « tout prophète n'est pas messager, mais tout messager est prophète ». Et ils ont fini par reconnaître 
que j’ai tous les aspects d’un rassûl ! Mais cela, les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne le 
savent pas. C’est la première fois que ces musulmans rencontraient de telles personnes! Et j’ai dit aux frères : 
Laissez-les tranquilles, ce n’est pas encore le temps pour eux. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
10 Bien ! Maintenant je désire parler de Daniel 7:13... Dans l’Ancien Testament, Dieu a envoyé plusieurs anges à 
Israël et quand Il envoyait un ange et que cet ange achevait ce pour quoi il avait été envoyé sur la terre, la rédemption 
pour laquelle Il les envoyait n’était pas encore acquise. Et Il envoyait un autre puis un autre jusqu'à ce que Lui-
même prenne un corps pour descendre sur la terre parce que Lui-même est l’Ange de l’Alliance de Dieu avec Israël. 
Mais Il est aussi l’Ange de l’Alliance de Dieu avec les nations c’est pourquoi, après les sept anges, Lui-même vint 
sur la terre ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
11 Daniel dit : «Je voyais dans les visions de la nuit, et voici, quelqu'un comme un fils d'homme vint avec les Nuées 
des Cieux, et il avança jusqu'à l'Ancien des jours, et on le fit approcher de Lui». Amen ! Daniel 7:13. Quelqu’un 
comme un fils d’homme ! «Et on lui donna la domination, et l'honneur, et la royauté, pour que tous les peuples, 
les peuplades et les langues, le servissent. Sa domination est une domination éternelle, qui ne passera pas, et son 
Royaume, un Royaume qui ne sera jamais détruit». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Loin, dans l’Ancien Testament, dans le livre d’Esther, Il se manifesta après que les sept eunuques du roi 
Assuérus eurent échoué ! Quand les sept étoiles dans sa main droite échouèrent, Il vint Lui-même parce qu’Il est 
la plus grande des étoiles, Il est l’étoile de David, et vous savez selon Apocalypse 11 qu'Il se manifestera comme 
étant l’étoile brillante du matin avec l’Asie et les nations arabes avant Israël avec Élie et Moise ! Amen ! Quand 
Balaam a dit qu’une étoile sortirait de Jacob, cette étoile n’était pas Paul, Irénée, Martin, Colomban, Martin Luther, 
John Wesley ou Branham mais le Seigneur Jésus-Christ Lui-même! 
13 Regardez sur la couverture du livre, il n’y a que sept étoiles selon les branhamistes mais à minuit, nous voyons 
que le grand aigle qui les porte dans ses ailes est Lui-même la grande étoile !  Amen! Après les quatre animaux 
d’Ézéchiel 1, un cinquième animal sort avec les nuées des Cieux. Il a le ministère de Jésus! Amen ! L’apôtre Jean 
dit sur l’île de Patmos : « Au milieu des quatre animaux, un cinquième animal était là comme immolé. » C’est Lui 
qui est descendu le 24 avril 1993 avec le mystère de la langue inconnue. Il vint et prêcha sur la terre! Amen! 
14 Regardez Daniel 7:13-14, l’Ancien des jours était assis là avec ses sept vieillards devant lui !  Et Il a dit : Qui 
peut dévoiler le diable et mettre fin à la séduction qui règne sur la terre ? Paul a dit: « Me voici Seigneur envoie-
moi ! ».  Alors Paul fut purifié, blanchi, affiné et envoyé comme un chef sur la terre avec la Parole, Paul fut envoyé 
avec des signes et des prodiges avec le sceau de l'infaillibilité pour perpétuer la Bible! Il finit sa mission et fut 
recueilli dans son lot. Et voici, la séduction était toujours sur la terre ! Dieu envoya plusieurs autres anges et voici, 
la terre était toujours corrompue, le diable avait organisé ses enfants et avait inventé et perfectionné de nouvelles 
méthodes de corruption et de péché. Et l’Ancien des jours envoya un autre prophète, puis un autre prophète, puis 
un autre, puis un autre, puis un autre, jusqu’au septième... Quand William Branham était là-bas, dans la présence 
de Dieu, il voyait bien le diable. Il le voyait dans ses langages, ses déplacements, ses cachettes... mais une fois 
descendu, tout fut brouillé! En tant que aigle, il dévoila le diable caché dans les églises catholiques, protestantes et 
évangéliques et quand le diable entra dans sa bible King James, il ne le voyait plus ! Du coup tout était brouillé! Il 
souleva, secoua et fouilla tout mais il n'y avait pas de diable... il avait soulevé, secoué et fouillé tout y compris la 
chaire sauf sa bible King James. Et Dieu le rappela, il s’endormit avec les siens! 
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15 Et quand Daniel vit que Dieu avait envoyé les sept vieillards, les sept anges qui sont les sept étoiles dans sa 
main droite et qu’après cela les branhamistes aussi se divisaient de « isme » en « isme », et se réjouissaient malgré 
cela, Daniel fut triste, et Daniel pleurait à cause de ce que la postérité de William Branham était devenue. Mais une 
Parole est sortie disant : «Ne pleure pas Daniel… ». Et Daniel a dit : «Je voyais dans les visions de la nuit, et voici, 
quelqu'un comme un fils d'homme vint avec les Nuées des Cieux, et il avança jusqu'à l'Ancien des jours, et on le fit 
approcher de Lui». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Daniel 7 :13. Quelqu’un comme un fils d’homme ! «Et on 
lui donna la domination, et l'honneur, et la royauté, pour que tous les peuples, les peuplades et les langues, le 
servissent. Sa domination est une domination éternelle, qui ne passera pas, et son Royaume, un Royaume qui ne 
sera pas détruit». C’est Apocalypse 5:4-5. Vous voyez ? 
16 Et c’est ce qui se passe ici dans Apocalypse 12. Jean a vu le grand aigle donner ses deux ailes à l’Épouse de 
Christ sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Quand Ésaïe a dit que les montagnes s’aplaniraient, cela fut 
accompli sans tremblement de terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Qui est celui-ci qui donne ses deux ailes 
à l’Épouse de Christ sur la terre ? La Bible dit que Jean se mit à l’adorer et William Branham dit qu’il allait être un 
personnage glorieux c’est-à-dire la manifestation de Christ car il n’y a de glorieux que Christ et où est-Il ? Manifesté 
dans la simplicité devant vous. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
17 Maintenant remarquez ceci : quatre animaux ici, dans la Droite, dans la puissance de Dieu et quatre cavaliers 
là, dans la droite du diable ! Et quand vous voyez les quatre cavaliers des sept sceaux, sachez aussi, qu’il y a quatre 
Cavaliers qui sont les sept messagers de Dieu ! Et après cela, le grand cavalier Lui-même apparaît dans Apocalypse 
19 ! Quatre animaux puis l’Agneau avec le petit livre ; quatre animaux puis l’Agneau avec la langue inconnue. 
Sept anges célestes puis l’Ange de l’Éternel dans l’Ancien Testament ! Sept princes dans le Ciel qui voient la face 
du roi Assuérus, cela se passe dans le Ciel mais sur la terre, il y a sept eunuques et après les sept eunuques un autre 
eunuque, Hégaï sous l’impulsion du même septième ange céleste qui est Memucan ! 
18 Maintenant, qui est cet aigle ? Cet aigle est le grand aigle qui tient les sept étoiles ! Et nous voyons là, sur le 
livre, exactement l’empreinte des sept étoiles de l’Agneau !... D’où vient-il ? D’où vient ce Cri qui éveille et réveille 
ces vierges ?  William Branham, dans la prédication Esprit de vérité qu’il a prêchée le 18 janvier 1963 à Phoenix 
dans l’Arizona, a dit à la référence 43: «Il se peut que ce soit le temps de rentrer. Ça ressemble beaucoup à cela. 
Si c’est le cas, il s’élèvera quelqu’un après moi, qui continuera le Message. Il sera un intrus, il se lèvera après ceci 
et continuera le Message. Et vous, écoutez-le. Aussi longtemps que c’est l’Écriture, restez avec lui ! ».  Amen ! 
19 William Branham a dit : « un intrus », quelqu’un qui n’est pas issu de son message mais qui viendra d’ailleurs, 
en dehors du message du soir. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ce ne sera donc pas un branhamiste car la Bible 
dit que toutes les vierges étaient assoupies, dans le sommeil, y compris les meilleures et les plus spirituelles d'entre 
les Branhamistes. Y compris Ewald Frank, Alexis Barilier, Barutti Kasongo, Donald Parnell, Pierre Kas...  Ce ne 
sera pas d’entre tous ceux-là. Mais un intrus qui viendra de quelque part pour faire cela et les vierges sages et 
prudentes et même les folles sortiront! Et diront : Amen ! Et j'ai reçu l’appel et commission et tout cela avant 
d'entendre pour la première fois le nom de William Branham. Pourquoi ? Afin que les écritures ne soient pas 
confondues, parce que le Cri devait venir de quelque part d’autre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
20 Le ministère de William Branham, ce ne fut rien d’autre qu’un ministère pontife entre le pentecôtisme et le Cri 
de minuit ! Et maintenant le branhamisme est comme une passoire pentecôtiste entre les mains du Dieu Tout-
Puissant qui a envoyé le Cri de minuit. Chaque prédication du Cri de minuit secoue cette passoire pentecôtiste. Et 
si un chameau peut passer par le trou d’une aiguille, vous branhamistes ! Vous passerez si vous êtes véritablement 
un élu.  [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Et que celui qui peut comprendre, comprenne!  
 
Chapitres similaires : Kc.70, Kc.95 et Kc114 
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KACOU 97 : L’ESPRIT DU COMPOSITEUR 

(Prêché le dimanche matin 27 juin 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1  Nous allons chanter pour commencer : Oh il y a quel bonheur… 
Ô ! Il y a quel prophète ! Que Dieu a envoyé pour me délivrer? 
Oh ! Il y a Matthieu 25:6 ! Que Dieu a envoyé pour me délivrer ! 
Il y a quel Message ! quel mystère ! Scellé dans la Bible en langue inconnue?  
Oh ! Il y a l’infaillibilité scellée dans la Bible ! Fait pour les prophètes. Amen Alléluia ! »  
Amen ! Que Dieu vous bénisse !... Frères, je vois dans les prédications, chants et adorations que la création 
est placée à la place du Créateur ! Souvenez-vous de la recommandation de l’ange dans Apocalypse 19:10. 
Restez dans la ligne ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2  Par la grâce de Dieu, nous venons de franchir un pas important dans le Message. Et avant que le diable ne 
s’en rende compte, l’avion de nos Frères François Mbuyi et Obame Arsène s’est posé sur le sol du Gabon. Le 
diable n’a pas eu le temps de signaler à telle ou telle ambassade que nos frères préparent un attentat dans le 
vol Abidjan -Libreville. Tout s’est très bien passé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. C’était merveilleux, on 
aurait voulu qu’ils soient toujours avec nous mais il faut qu’ils retournent, plusieurs là-bas ont besoin d’eux. 
Et je leur ai recommandé comme à tous les pasteurs et prédicateurs du Message, l’amour, la douceur et la 
patience envers les âmes et de ne pas aller plus vite que le Message. 
3 Toutefois, tout ce que j’ai dit, bien que ce soit dur, c’est l’entière Parole de Dieu.  Je sais que le Message est 
dur mais tenez fermes. Soyez patients, il y a des âmes qui peuvent changer ou comprendre dans un ou deux 
ans. Soyez le bon berger. Le Jésus-Christ des églises évangéliques porte sur son épaule le plus beau et le plus 
gras des agneaux, sans défaut, sans infirmité parce que leur Jésus est le diable mais le bon berger porte l’agneau 
le plus faible qui a besoin de tout. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Pour les pasteurs et prédicateurs qui arrivent en Côte d’Ivoire, ils doivent savoir ce qui les attend… D'abord 
en arrivant, il y a le baptême puis la consécration et en troisième phase les questions-réponses avec les pasteurs, 
prédicateurs et anciens et enfin en  quatrième et dernière phase, l’appel symbolique à la chaire par le prophète. 
Ceci est la voie des vainqueurs. 
5 Le corps humain est une habitation, la Bible dit que nous sommes un temple pour le Saint-Esprit. Et c'est 
plus que cela car dans un seul corps humain peuvent habiter des centaines de démons. Et il y a des maisons de 
toutes sortes depuis les tentes jusqu'aux palais de rois. Et aussi, reconnaissez que de tous les continents, 
l'Afrique est une tente, de toutes les races, la race noire est une tente. De toutes les ethnies de la Côte d'Ivoire, 
je n'ai jamais entendu dire qu'il y ait une plus petite et plus basse que la mienne.  
6 Et à Katadji, il est dit que ma cour familiale est la cour des gens sans intelligence. Mais c’est sous cette tente 
que le Dieu Tout-Puissant a décidé de révéler sa gloire en cette génération comme Il l’avait promis à William 
Branham qui a dit : «Et je voyais que cette lumière parlait à quelqu’un, au-dessus de moi, cette lumière que 
vous voyez sur la photo. Elle s’est éloignée de moi en tournoyant, comme ça, et elle est allée s’installer au-
dessus de la tente. Et Il a dit: Je te rencontrerai là». Et tout élu sait qu’un jour sur la terre il y aura un ministère 
sous la tente. Dieu est souverain, Dieu est son propre interprète et il interprètera sa Parole selon qu’il le veut 
et les élus croiront en cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7 Bien ! L'apôtre Crepin du Congo-Kinshasa a attiré mon attention sur ce que William Branham a dit dans sa 
prédication Un super signe qu’il a donnée le dimanche après-midi 24 juin 1962, à south Gate, en Californie, 
USA à la Ref.64. Il dit: «...Un de ces jours paraitra un prophète qui prêchera la Parole originelle de Dieu. 
Vous parlez de moi qui vous parle du port des cheveux coupés ou quelque chose comme ça.  Attendez que vous 
entriez en contact avec lui. Attendez que vous l'écoutiez. Vous pensez que je suis dur vis-à-vis de l'organisation. 
Attendez qu'il apparaisse. Il restaurera toutes les années que le gazam a dévorées. Ce sera un Message qui 
sortira...». Aujourd’hui cette Ecriture est accomplie devant vous! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Mais 
demandez aux branhamistes ce qu’ils pensent de cela ! William Branham parle-t-il de lui-même ou d’une autre 
personne ? Comparez le Cri de minuit au Message du soir et dites-moi que cette prophétie n’est pas accomplie ! 
Frères, soyez sereins. 
8 Vous vous souvenez de l’expérience que j’ai eue en 1993, j’ai été semblable à l’Ange du jugement, c’est à 
dire une nuée blanche luisante comme un mirage. Je me tenais très loin de moi sans corps avec ma pensée et 
tous mes sens, reconnaissant ceux que je voyais comme si j’étais déjà dans le Millénium. Ceci pour dire qu’un 
jour, quand nos corps seront sans vie, nous serons toujours vivants mais dans cette autre dimension divine 
pour aller rendre compte à Dieu de tous nos actes sur la terre.  
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9 La mort est simplement le passage d’une dimension à une autre. C’est tout juste ce corps qui tombe comme 
si je me débarrassais de cet habit. J’étais invisible mais toute ma pensée, ma conscience, mon imagination 
étaient là ! Je voyais sans les yeux, je pensais sans cerveau ! J’étais invisible. C’est ce que j’étais avant que ce 
corps ne soit mis au monde. Et quand ce corps fut conçu, je vins de la présence de Dieu comme une Colonne 
de Feu ou de Nuée sur ma mère et quand ce corps est né, j’y suis entré manifestant exactement ce que j’étais. 
Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.30v9] [Kc.34v43] [Kc.51v6] [Kc.121v8] [Kc.131v28] 
10 Si je suis bon ou mauvais, cela n’est pas dû à l’habit qui est sur moi mais je l’étais avant la fondation du 
monde. Craignez donc Dieu, obéissez à sa Parole autant qu’Il vous en donnera la capacité afin que, quand 
cette carapace de chair tombera, sans vie, vous soyez heureux. Dans la faim, l’abandon, la misère et la maladie, 
même si vous pensez que vous êtes un enfant du diable ou que Dieu vous a abandonné, rien ne vous empêche 
de vivre bien. Comme Lazare dans Luc 16, vivez bien quel que soit votre situation et quel que soit ce qui vous 
arrivera [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
11 Maintenant je vais lire une question, j’ai une question ici… « Frère Philippe, est-il permis que nous 
enregistrions la prédication de notre pasteur ? ». Bien sûr, toute prédication dans chaque assemblée doit être 
enregistrée et aussitôt ajoutée dans le groupe du pays en format audio ou vidéo sans modification. Et un fidèle 
d'une autre assemblée peut l'écouter pour son édification. Et tout cela aussi dans le but de vérifier la conformité 
de leurs prédications avec le Message. Les apôtres et prédicateurs itinérants d'un pays doivent être dans le 
groupe de chaque assemblée de ce pays. Et les prédications des apôtres doivent être ajoutées dans le groupe 
de leur langue. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
12 Bien ! Maintenant quand vous parlez de : «Dieu se souvient d’Israël », sachez aussi que c’est Dieu Lui-
même qui chassait Israël de dessus sa terre et qui la ramenait. Mais ici, c’est elle-même qui dit : « Je ne 
reviendrai pas, qu'est-ce qu'il y a de bon ici que je reviendrai chercher ?  Je reviendrai faire quoi ici ? ». Il 
est évident que si elle m’aimait, elle ne dirait jamais cela. C’est pourquoi je suis libre de tout engagement 
envers elle. Si Dieu l’avait chassée, Il se serait souvenu d’elle comme dans l’Ancien Testament. Vous voyez ? 
13 Et quand pour le départ de Séphora,  j’ai informé la Sœur Mireille de Belgique avec qui elle a passé assez 
de temps sur Skype, elle m’a écrit ceci: «Soyez fortifié frère, vous êtes notre prophète, Dieu a vu la fin avant 
le commencement et Lui sait que vous serez plus que vainqueur. Il vous a déjà donné la victoire, frère. Notre 
Seigneur vous a déjà donné la victoire. Lorsque vous souffrez, nous souffrons avec vous frère. Elle est partie 
d'elle-même, vous ne devez pas vous sentir coupable. Quoiqu’il en soit vous êtes le don de Dieu pour notre 
génération… ». Vous voyez ? C’est un esprit différent et c’est celui du compositeur! Vous voyez ? L’esprit du 
compositeur ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous ne pouvez pas avoir une bonne position, rapporter ou 
modifier une chose à moins d’être dans l’esprit du compositeur de cette chose. 
14 Quelqu’un a demandé ce que veut dire les paroles du chant : «Quand nous nous assemblons, Amen ! Adam 
est là, Amen ! Nommant les animaux… ». Et j’ai dit : Tu ne comprends pas parce que tu n’es pas dans l’esprit 
du compositeur. Et j’ai dit : Dieu a fait approcher les catholiques et j’ai dit: Cette postérité animale, ce sont 
des lions, puis Dieu a fait approcher les protestants et j’ai dit : Ces animaux-ci ce sont des béliers ! Puis Il a 
fait approcher les évangéliques et j’ai dit: Ceux-ci sont des boucs ! Devant Dieu les catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes sont des animaux ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Et maintenant si la foi d'une église est celle de la femme de son pasteur,  alors ma prière est qu’il en soit 
ainsi pour mon Église aussi. Car avant l’enlèvement, nous manifesterons la volonté de Dieu de cette façon ! Il 
est la Parole, nous serons l’Épouse-Parole et son Esprit habitera pleinement en nous et nous n’aurons plus 
besoin d’enseignement, nous n’aurons plus besoin de précepte,  nous n’aurons plus besoin de règle, nous 
n’aurons plus besoin de prophétie et cependant, nous accomplirons sa volonté dans toute sa perfection car son 
Esprit habitera pleinement en nous et notre esprit et notre volonté, notre pensée, notre conscience et notre 
mémoire seront effacés pour toujours.  Ce sera au-delà de l’esprit du compositeur. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
16  Mais aussi, être femme de prophète ne vous donne pas la sécurité éternelle ! Judas était disciple du Seigneur 
Jésus-Christ mais il est en enfer. Et Marie la mère du Seigneur était dans la chambre haute avec les disciples. 
Je ne vous ai jamais dit que la femme de John Wesley était sauvée. Vous voyez ? Elle doit bien vivre, être le 
modèle de toutes les sœurs, obéissante à chaque iota de la Parole jusqu’à son dernier jour sur la terre et 
rejoindre son mari dans la gloire. 
17 En cela, j’ai aimé la Sœur Elisabeth qui est à Dimbokro. Lorsque son mari était en prison pour quelques 
mois, elle a mal agi et elle a même quitté le Cri de minuit pour rejoindre les branhamistes. Mais quand son 
mari, le Frère Christophe, est mort en février 2006, elle m’a dit: «Frère Philippe, crois-moi, je ne quitterai 
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jamais le Cri de minuit ! Je comprends tout maintenant ! Je retrouverai mon époux de l’autre côté là-bas». Et 
elle a tenu cette parole, elle a gardé la foi jusqu’à la mort. Et je suis allé moi-même à son enterrement pour 
rendre ce témoignage devant toute sa famille branhamiste réunie. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Bien ! Pour finir... je vais lire les deux visions de Kacou chapitre 64 : «J’étais assise à la maison et  j’ai vu 
comme un tableau devant moi et un homme vêtu de blanc debout sur le sable de la mer. C’était un Noir. Il 
regardait la surface des eaux comme s’il attendait quelque chose et moi je le voyais de dos. Pendant qu’il 
regardait, un poisson comme une baleine s’éleva à la surface des eaux. Puis quelque temps après, le poisson 
descendit doucement dans les profondeurs des eaux en expirant, laissant sortir des bulles d’air comme s’il 
était mort. Puis un second poisson de même apparence apparut à un autre endroit et disparut de la même 
manière que le premier. Puis un  troisième, un quatrième, un cinquième, un sixième et un septième et tout se 
passa de la même manière. Et quand le septième poisson disparut, il y eut un éclair au-dessus des eaux, devant 
l’homme vêtu de blanc. L’éclair produisit des sons puissants comme des voix avec des étincelles. Ce n’était 
pas une foudre ou un tonnerre mais c’est l’éclair qui produisit ces bruits comme des craquements puissants 
avec des étincelles. Et la lumière et les voix de l’éclair entrèrent en l’homme et il bougea un peu. Et la lumière 
et les sons de l’éclair frappèrent toute la création; et le vent souffla sur les eaux et sur les arbres. Et les vagues 
frappèrent les rochers. Et ce fut comme si c’était ce que l’homme vêtu de blanc attendait et la vision prit fin. 
19 J’ai dit qu’est-ce que c’est? Et il s’en suivit aussitôt une deuxième vision. Le même homme vêtu de blanc 
que j’avais vu debout sur le sable de la mer était assis sur un cheval blanc au sommet d’une très haute 
montagne nue comme une pyramide. L’eau avait ruisselé dessus. Elle était seule, pas dans une chaîne. Je 
désirais voir le visage de l'homme mais je le voyais de dos. Il descendait doucement et quand il s’avançait, la 
montagne sur laquelle il avait été demeurait debout à sa place mais toutes les montagnes et les collines de la 
terre s’aplanissaient et devenaient de petites pierres devant lui et tous les arbres, petits et grands se courbaient 
en arc jusqu’à ce que leur feuillage touche le sol devant lui et il alla jusqu’à une très vieille  femme noire. 
C’était comme si cette vieille femme noire attendait cet homme depuis longtemps. Elle était courbée par la 
vieillesse, les rides du visage étaient si fortes, ses mouvements étaient très lents. Elle regardait le cavalier 
venir, comme on regarde un unique espoir et ce fut aussi comme si c’était à cause d’elle qu’il venait. Et 
l’homme vêtu de blanc chevaucha jusqu’à elle, et quand il toucha la vieille femme ; elle devint une jeune fille 
extrêmement belle. Même ses habits furent transformés. Et il vint encore des foules nombreuses, louant et 
adorant Dieu à cause de ce miracle. Et la foule devint extrêmement grande, il y avait des hommes et des 
femmes, des petits et des grands, des blancs et des noirs, des hommes de toutes les races de la terre criant à 
haute voix: « Gloire soit à notre Dieu! gloire soit à notre Dieu! Nous sommes sauvés! Nous sommes sauvés! ». 
Et la nouvelle se répandait et des foules venaient de partout. Et le cavalier s’avançait et la multitude le suivait. 
Et la vision prit fin et je  fus troublée plusieurs jours». 
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KACOU 98 : S’HABITUANT À DIEU ! 

(Prêché le dimanche matin 22 Août 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Que Dieu vous bénisse ! J’ai plusieurs notes ici !... Le Frère Bitsène de France est bien rentré après son baptême, 
vous avez ses salutations. Je salue le pasteur Fabien Medou, notre frère qui est à Douala. Il est combattu par les 
pasteurs branhamistes de Douala au Cameroun ! Mais il est écrit dans les écritures qu’Il a vaincu la bête à cause de 
la Parole de Dieu et à cause du sang de l’Agneau. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Maintenant tout le monde s’investit dans l’hévéaculture qui semble avoir un grand avenir ! Qu’il en soit ainsi à 
toujours mais je vous dis que cela ne se peut pas ! Si vous y êtes déjà engagés, allez-y mais avant que plusieurs de 
ceux qui ont semé n’en récoltent le fruit, l’hévéa sera sans valeur. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
3 Récemment, j’ai parlé avec notre Sœur Bertine qui est allée au Canada, je lui ai dit : « Sœur, après une ou deux 
semaines là-bas, est-ce que tu vois qu'on peut y vivre la foi ? Tu n'as pas l'impression d'être dans un autre monde 
? ». Elle a dit : « Franchement frère, c’est difficile ici, on est vraiment dans un autre monde, je dirai même que le 
monde est à l’envers ici. Les femmes sont habillées en caleçon parce qu’en ce moment il fait chaud ici, c’est l’été. 
Les hommes aussi sont torse nu, en petit caleçon. Que ce soit dans le métro ou dans l’autobus ou dans les rues, 
c’est pareil ! Je suis par moment choquée parce que chez nous, de tels habillements, c’est de l’immoralité, mais 
ici, c’est leur mode de vie ». J’ai dit : « Sœur, quoi qu'il en soit, ne nous trahis jamais ! Informe-moi de tout ! Je 
suis là pour vous ! Qu'il soit dit un jour, comme dans 2 Rois 5, que la Juive a vaincu le paganisme syrien mais que 
toi, tu as vaincu Sodome et Gomorrhe ! Une fois encore, ne trahis pas Dieu, ne trahis pas son prophète et ne trahis 
pas les tiens ! ». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
4 Maintenant, je voudrais qu’il y ait des prières individuelles pendant le culte. Après la prière d’ensemble, le 
dirigeant ou le pasteur désignera un frère disant : « Que le frère tel ou qu’un frère inspiré prie encore pour la suite 
du culte… ».  Le Message avance dans le monde entier. Je reçois des mails de centaines de personnes dans le monde 
entier. Je me suis connecté pendant trois jours entiers et j’ai remarqué que ma spiritualité diminuait un peu… Un 
pasteur peut m’appeler de tel ou tel pays et me dire que c’est son collègue pasteur qui lui a donné le Message. 
Avant-hier quelqu’un m’a appelé de l’Europe et il dit que c’est à Amsterdam, chez son ami, qu’il a trouvé les 
prédications ! Et je vous dis que ce sera plus que cela ! Le Cri de minuit inondera toute la terre. Et après cela, 
quelqu’un d’Haïti me demandait qui pouvait le baptiser, lui et sa famille.  
5 Pendant ce temps, d’autres demeurent dans l’incrédulité, notamment mes parents. Tout ce que je dois dire pour 
l’après-moi, je l’ai dit en testament dans les prédications. Et je ne connais de notaire que vous pour veiller à 
l’application de chacune des paroles que j’ai dites. Et parlant d’héritage, mes parents n’ont pas droit à un centime 
ou à un centimètre de tout ce que j’ai acquis avec votre argent. Qu’ils se tiennent loin avec leurs coutumes et 
traditions. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 Autre note... Suite à une question du Frère Abba, je voudrais dire qu’on ne peut prendre la sainte Cène qu’avec 
du jus de raisin non-alcoolisé comme je l’ai dit dans Kc.44 : sur la sainte Cène. On ne peut pas remplacer le jus de 
raisin par autre chose.  Ce doit être du jus de raisin non fermenté c’est-à-dire sans alcool.  Et ce vin, vous pouvez le 
boire en dehors de la sainte Cène. C’est du vin de raisin sans alcool. C’est du vin doux. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
7 Comme je viens de parler du Frère Fabien Medou, nous avons beaucoup d’adversaires à travers le monde et ce 
qui est curieux, c’est l’habileté avec laquelle nos adversaires maîtrisent les prédications du Cri de minuit ! Et je 
suis peiné de voir que quelqu’un puisse maîtriser aussi parfaitement le Message pour le simple but de Le combattre. 
Et après cela, cette personne ira directement en enfer ! Et il y avait un qui pouvait me citer la prédication telle, la 
prédication telle, la prédication telle, référence telle pour dire que je ne devrais pas dire ceci ! Or c’est tout juste 
une épreuve pour sa foi afin de révéler sa semence. Mais qu’il sache que Martin Luther a sauvé des âmes en prêchant 
la trinité, baptisant les gens par aspersion au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit et il avait le sceau de 
l’infaillibilité. Les quatre animaux d’Ézéchiel 1 sont infaillibles et ils le sont quelle que soit la manière ou l’homme 
au travers duquel ils se révèlent. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
8 Et dans le même sens, l’autre semaine, je parlais avec M’bra Parfait et il a dit : « Frère Kacou, laisse ton manteau 
de prophète de côté, prends la Bible et tu verras que selon la Bible, tu n’as pas le droit de faire cela ! ». Je lui ai 
dit : Si c’est un mystère, je ne sais pas mais c’est parce que je suis prophète, c’est avec mon manteau de prophète 
que je peux faire cela ! Si un policier laisse son manteau de policier qu’est-ce qu’il devient alors qu’il a une arme 
en main ? C’est un bandit. Vous voyez ? C’est en tant que prophète, en vertu de l’appel et commission du 24 avril 
1993 que je fais tout cela ! Et c’est en vertu de l’Appel et Commission que chaque prophète a agi ainsi de génération 
en génération.  
9  De la Genèse à l’Apocalypse, montrez-moi un seul prophète qui ira au Ciel ou qui ne se repentira pas en mettant 
son manteau de prophète de côté ! Abraham, Moïse, Josué, Élie le Thishbite avec le sang des soldats d’Achazia et 
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des quatre cents prophètes de Baal sur ses mains... C’est comme si un policier me sifflait et que je lui disais 
: « monsieur le policier, mettez votre tenue de policier de côté et vous verrez que vous n’avez pas le droit de me 
siffler ! ».  [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Évidemment c’est cela mais c’est en tant que policier qu’il m’a 
sifflé. Et c’est en tant que prophète que j’ai agi et que j’agis encore. 
10 Et vous ne pouvez pas dire que la Bible est l’entière révélation, inspiration et infaillibilité de Dieu et croire qu'on 
peut corriger ce qu'un prophète a dit ! Vous ne pouvez pas voir un défaut dans un prophète avant d’avoir vu un 
défaut dans la Bible. Sinon vous ne croyez pas en l'infaillibilité de Dieu Lui-même et vous ne croyez pas en l'entière 
inspiration, infaillibilité et sainteté de la Bible ! 
11 Quand vous dites que la Bible est infaillible, cela veut dire que chaque prophète messager est infaillible ! Croire 
en l'entière infaillibilité et sainteté de la Bible c’est croire en l’entière infaillibilité et Sainteté de chaque prophète 
que Dieu a envoyé sur la terre y compris celui de votre génération ! Chaque prophète messager est un ange qui ne 
peut être entraîné par Satan. Tout est infaillible en lui… [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Si vous dites : « Jean 
Baptiste n’a pas su donner le Message à Hérode c’est pourquoi sa tête a été coupée, il aurait pu faire comme 
Nathan face à David », alors vous avez un problème. Jean-Baptiste ne pouvait pas faillir parce qu’il est infaillible ! 
Abraham et Sara raisonnèrent en eux-mêmes quant à leur vieillesse et Abraham prit Agar et fit Ismaël mais la Bible 
dit qu’Abraham ne douta jamais de Dieu parce qu’il est prophète. Dieu ne se souvient pas qu’Abraham ait douté une 
seule fois ! 
12 Toujours sur l’infaillibilité, remarquez que par exemple, le baptême juif était en trois phases, une triple 
immersion. Les Juifs plongeaient trois fois celui qu’on baptisait ! Et cela était en ordre avec la Parole. Et dans 
l’histoire de l’église, il y a eu beaucoup de choses de ce genre ! Mais aujourd’hui, nous baptisons directement, une 
seule fois et cela est en ordre parce que nous avons la révélation que les trois sont un et ce « Un » c’est le Seigneur 
Jésus-Christ ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Le baptême c’est au Nom du Seigneur Jésus-Christ pour le 
Message de son temps. Et Paul, dans Actes 19, n’a pas demandé aux disciples d’Apollos en quel Nom ou de quelle 
manière ils avaient été baptisés mais de quel baptême ? Car le baptême est lié au Message ! [Ndr : L’assemblée dit 
: « Amen ! »]. Et vous devez savoir que le baptême a existé de tout temps ! Même le déluge est un baptême ! 
13 Maintenant, remarquez ceci : Moïse avait baptisé les Juifs dans la mer Rouge pour la repentance face aux dieux 
égyptiens et à cause de la foi juive qu’Israël avait entièrement perdue durant quatre cents ans dans le paganisme 
égyptien. Josué aussi, celui qui est venu après Moïse, devait rebaptiser les siens dans le Jourdain pour la restitution 
de Canaan ! C’étaient deux baptêmes différents ! Et de différentes manières… Au temps de Moïse ! Moïse étendit 
son bâton tandis qu’au temps de Josué, ce sont les pieds des sacrificateurs qui firent cela ! En quarante années dans 
le dur désert, Moïse avait gravi chaque étape du Salut jusqu’à la restauration avant de laisser le peuple. Le mont 
Nébo c’est le Sabino Canyon et Deutéronome 32 :48-52, c’est le septième sceau. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »]. Et comme Moïse, Élie a fendu le Jourdain dans 2 Rois 2, Élisée aussi l’a fait ! Ce sont deux baptêmes 
différents ! Vous dites : Qui est-ce qui a dit que c’est un baptême ? C’est le même esprit de prophétie qui a dit que 
le passage de la mer Rouge est un baptême qui le dit ! Amen ! 
14 Et quand William Branham a baptisé au temps du soir la génération passée pour la restauration, la moindre des 
choses c’est que le messager du Cri de minuit baptise aussi pour faire entrer l’Église dans la restitution. Et l’Église 
y est de sorte que même Ewald Frank ne peut séduire le plus petit d’entre ceux qui sont assis ici !  Les branhamistes 
sont déjà morts, les uns ont épousé des moabites, d'autres ont fait des champs, d'autres ont acheté des paires de 
bœufs c’est pourquoi ils n’auront pas le temps de venir ici, au Cri de minuit ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
[Kc.34v33-35] 
15 Bien ! Maintenant je désire parler du sujet : S’habituant à Dieu !... On s’habitue à tout ce qui ne progresse pas ! 
Même le monde change, les années passent et les livres scolaires de la même classe changent parce que le monde 
change ! On peut s’habituer à sa maison, on peut s’habituer à une église mais on ne s’habitue pas à Dieu ! Si vous 
habitez une maison, vous finirez par vous habituer à elle parce que la maison ne bouge pas, ne se déplace pas et 
n’évolue pas. Et si un jour vous êtes aveugle, vous allez vous retrouver parce que vous vous êtes habitués à votre 
maison ! Vous saurez où telle et telle portes sont placées parce que les portes ne se déplacent pas et il en est ainsi 
pour l'homme et la religion. 
16 Dieu a donné à l’homme cette faculté de chercher à s’habituer ! De sorte que même un grand homme comme 
Samson s’était habitué à quelque chose et jouait avec Délila et il a dit après que ses tresses furent coupées : « Cette 
fois aussi je m’en tirerai comme les autres fois ! ». Des centaines de fois depuis son jeune âge, Dieu avait agi de la 
même manière à son endroit si bien qu’il s’habitua à cela ! Vous voyez ? S’habituant à Dieu ! De tout temps, il n’y 
a pas un homme qui n’a pas cherché à s’habituer à Dieu. Mais il ne peut pas en être ainsi du vrai christianisme 
parce que le Seigneur Jésus-Christ se déplace. La Bible dit qu’Il est Celui qui marche au milieu des sept lampes 
d’or ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Il ne marche pas sur un pont en forme de chandelier, ce n’est pas qu’Il 
se faufile entre les lampes d’un chandelier géant mais la Bible dit qu’Il marche au milieu des sept lampes d’or. Il 
marche au milieu des anges, ange signifie messager. Il marche au milieu des sept lampes d’or, à travers les sept 
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lampes d’or. Ce ne sont pas sept objets ou sept lampes physiques mais sept anges célestes influençant des personnes 
physiques sur la terre ! Vous voyez ? 
17 Sept anges célestes dans le Ciel et des messagers physiques sur la terre dont sept de premier ordre qui achèvent 
l’Église des nations pour la présenter à Dieu sans tâche ni ride ! Ainsi, au premier siècle, Il était en Asie avec Paul, 
la première lampe du chandelier d’or et au deuxième Âge, Il était en France avec Irénée, la deuxième lampe du 
chandelier d’or qui est le Seigneur Jésus-Christ Lui-même ! Il n’y a qu’un seul chandelier d’or à sept lampes. C’est 
le Seigneur Jésus-Christ et Ses sept messagers. Si quelqu’un regardait encore en Asie, c’était l’esprit de 
grenouille peu importe combien il était spirituel ou qu’il vivait bien ! Et c’est ainsi jusqu'à ce qu’Il soit maintenant 
le septième ange ! 
18 On ne peut pas s'habituer à Dieu et on ne peut pas s’habituer au Seigneur Jésus-Christ. Si vous vous habituez à 
cet homme qui marchait là-bas en Israël avec Pierre, Jean, Jacques, Marie-Madeleine, Elisabeth, Suzanne et 
autres…Vous ne saurez pas que c’est Lui qui se révèle au travers de Irénée, vous ne saurez pas que c’est Lui qui 
se révèle au travers de Martin Luther, vous ne saurez pas que c’est Lui qui se révèle au travers de Jean Calvin, que 
c’est Lui qui se révèle au travers de John Wesley, que c’est Lui qui se révèle au travers de William Branham et que 
c’est Lui qui se révèle aujourd’hui au travers du prophète Kacou Philippe ! [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »].  
19 On peut s’habituer à la Bible, à la religion mais on ne peut pas s'habituer à Dieu. Dans 2 Rois, les branhamistes 
ont dit : « Permets que nous allions dans les montagnes pour retrouver Élie » or Élie était devant eux en la personne 
d'Élisée. Élisée le leur permit et ils allèrent dans les grands mystères jusque dans les tonnerres mécaniques et 
théophaniques ! Et voici, Élie n’y était pas ! Or il y avait devant eux plus qu’Élie mais le feu ne descendait pas du 
ciel ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous voyez ? Élie apparut là sous une autre forme pour aller oindre 
Hazaël et Jéhu ! Et de ce côté-ci, c’est ce qui ne marcha pas avec Séphora qui chercha tout le temps à s’habituer à 
Moïse mais qui n’a pas pu. 
20 Avant qu'il y ait une loi ou un précepte, Séphora était là. Elle était là avant la loi. Mais frères, si elle savait que 
les choses se passeraient ainsi dans le désert, elle ne serait pas sortie d'Égypte. Mais quand elle vit qu'elle ne pouvait 
pas retourner en Égypte, elle commença à s'habituer à Moïse. Et cela échoua parce que c’était maintenant Dieu en 
Moïse et elle ne pouvait pas s’habituer à Dieu. C'est le type parfait d'Israël sortie de l'Égypte tandis que 
l'Éthiopienne est apparue dans le désert à cause de la loi. 
21 Au moment où l'on vient de très loin pour le baptême, il est évident qu'ici, tous ceux qui ne connaissent pas la 
valeur du baptême soient jetés dehors. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Et quand les gens parcourent des 
centaines de kilomètres pour venir ici... quand une personne comme notre précieux Frère Cyrille Bitsène prend 
l’avion pour venir de l’Europe jusqu’ici et voit que je suis si précieux qu’il éclate en pleurs lorsqu’il me vit, il est 
évident qu'ici, tous ceux qui ne connaissent pas la valeur de celui qui est ici soient jetés dehors ! [Ndr : l’assemblée 
dit: « Amen! »].  
22 Israël s'habituait mieux aux rois et ne réussissait jamais avec les prophètes. Et la religion s'habitue mieux au 
pasteur qui n'est pas un ministère de la Parole tandis que le christianisme, la véritable Église soupire après un 
prophète vivant. Vous voyez ? Et l’homme aime s’habituer à ce qui le tuera, c’est ainsi que, Ève fit avec le serpent, 
s’habituant au péché ! Plusieurs fois, Ève s’arrêta sur le chemin du serpent qui s’enquérait de ses nouvelles et des 
nouvelles d’Adam ! Apparemment ce n’est rien mais devant Dieu, c’était un péché ! Et elle commença à s’habituer 
au serpent ! Choisissant librement le chemin de l’enfer. Vous voyez ? 
23 Et Dieu chassait Israël et la ramenait, Il la chassait et la ramenait, Il la chassait et la ramenait. Dieu lui donnait 
la victoire à chaque fois sur les nations à cause de son Nom et à cause de son Alliance avec elle… au point qu’elle 
s’habitua à cela et devint plus légère parce qu’elle savait qu’autant de fois Dieu la chasserait, Il la ramènerait ! Et 
Israël n’avait jamais imaginé que de ces nations d’alentour contre lesquelles Dieu la mettait en garde, de ces nations 
impures, ivres de divination et de prostitution, Dieu se prendrait une Épouse qui la remplacerait ! Au point que 
quand Moïse prit une femme Africaine à la place de Séphora, Israël ne vit pas que c’était un signe que Dieu lui 
donnait. Vous voyez ? 
24 C’est ce qui indigna le plus Israël. Une femme des nations. Ce fut aussi l’erreur de la reine Vasthi qui était si 
habituée aux eunuques, aux princes et à Assuérus qu’elle n’avait jamais imaginé cela ! Vasthi connaissait bien 
Memucan … Or cette fois, c’était Dieu accomplissant sa Parole ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
25 Il y a deux cents ans, ces blancs d’Amérique ne pouvaient pas penser qu’un jour, un noir, un Africain serait le 
président des États-Unis ! Il y a deux cents ans, les blancs ne pouvaient pas penser qu’un jour, Dieu parlerait à toute 
la terre par un Africain. Ils ont dit à William Branham en Afrique du Sud : « N’associe pas les noirs, ne les appelle 
pas ! Ils n’ont pas d’âme, ce ne sont que des animaux ! ». Mais aujourd’hui, comme l’âne de Balaam, l’animal 
parle à toute l’humanité et même aux religieux de la terre. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
26 Parlant du Ghana, c’est le premier pays indépendant d’Afrique ! Vous voyez ? La trajectoire de l’éclipse est 
exactement la trajectoire des bateaux négriers du XVIème siècle ! Et pourquoi l’éclipse part du Brésil ? C’est la 
porte de sortie des esclaves sur l’Amérique. Le Brésil bat tous les records en réception d’esclaves avec environ six 
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millions d’africains en trois siècles et demi de traite négrière. Et de ce côté-ci, c’est à Elmina près de Cape Coast 
au Ghana que se trouve le port appelé « porte de non-retour » construit par les portugais en 1482 !  
27 De toute l’Afrique, c’est du Ghana que les esclaves seraient sortis le plus ! Et c’est aussi là que fut construite la 
toute première église chrétienne d’Afrique noire après l’Éthiopie. Christophe Colomb y est arrivé. Et c’est la nation 
africaine où les pagnes Kita que j’aime et que j’appelle « peaux d’animaux » sont un vêtement national. Vous 
voyez ? Nous avons les mêmes noms, les mêmes coutumes et traditions. Et c'est du Ghana que l'étoile noire, « the 
black Star » frappée sur le drapeau national devait sortir si les conflits de tribus n'avaient pas provoqué ces exodes. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
28  Regardez la position des quatre continents, des quatre races et des quatre empires du Niger que sont : l’empire 
du Ghana, l’empire Sosso, l’empire du Manding et l’empire Songhaï pour déboucher sur l’islam. Et regardez 
comment de la Guinée Samory Touré se lève pour répandre l’islam en Côte d’Ivoire et en Afrique de l’Ouest. 
Exactement comme Ethbaal le roi de Sidon l’a fait là-bas avec l’adoration de baal. Et nous savons que Jézabel est 
venue de Sidon, elle était la fille de Ethbaal et elle persécuta Élie le prophète. Et j’ai vérifié tout cela et il n’y a pas 
une seule chose qui ne s’accorde pas avec tout ce que j’ai prêché jusqu’à ce jour ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen 
! »].  [Kc.63v43] [Kc.127v25-30] 
29  Bien ! Revenons ici… Dans la marche avec Moïse, Israël s’habituait à chaque étape du ministère de Moïse. Et 
quand une autre étape arrivait, il ne s’en sortait pas ! Quand Dieu lui envoyait un prophète, il ne s’en sortait pas et 
quand ce prophète mourait, il faisait de lui une religion et s’habituait à cela et quand un autre prophète venait, 
c’était pareil et ce fut le cas des luthériens, des calvinistes, des zwingliens, des méthodistes et des branhamistes. Et 
ma prière est qu’il n’en soit pas ainsi pour vous. Vous ne pouvez pas vous habituer à Dieu ! Vous voyez ? 
30  Il peut apparaître sous différentes formes ! Et touchant l’apparence, vous dites : oh Frère Philippe, Abraham 
avait une idée de ce qu’Il était et c’est pourquoi il L’a reconnu sous la tente de Mamré ! Non frère, Dieu n’a pas 
d’apparence ! Ce fut par une révélation divine qu’Abraham fit cela ! Même l’Ange de l’Éternel apparaissait sous 
différentes formes dans l’Ancien Testament ! Et aussi Il opérait d’une certaine manière avec tel prophète et Il 
opérait d’une autre manière avec tel autre prophète et Il a agi de centaines de différentes façons de sorte que 
l’homme n’a pas encore cerné et ne cernera jamais le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé ! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Mais comment s’habitue-t-on à ce qu’on ne peut pas cerner ? Mais si on cernait ou qu’on s’habituait à 
Dieu, une génération serait favorisée par rapport à une autre. Mais cela ne se peut pas ! C’est pourquoi même le 
Cri de minuit est différent du Message de William Branham. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
31 Il m’a été rapporté que William Branham voulait nommer les faux pasteurs de son temps lorsque Dieu l’a 
rappelé. Il voulait prêcher : « Prononce le jugement !». S’il l’avait fait, les gens s’habitueraient au fait de nommer 
ceux qui se disent serviteurs de Dieu et qui ne le sont pas. 
32 Et parlant de cette prédication, cela me rappelle l’appel et commission d’un petit prophète qui a son église à 
Sikensi. Il dit pour son appel : « Dans un songe, Dieu m’avait placé sur une très haute montagne. J’avais en main 
une grosse calebasse avec un peu d’eau dedans et une voix venant du Ciel m’a dit : « Abreuve tous les animaux de 
la terre ! ». Et aussitôt j’ai vu venir à moi tous les animaux de la terre : Des bœufs, des gorilles, des kangourous, 
des dromadaires, des panthères, des rhinocéros, des caïmans, des girafes, des moutons, des cabris, des poulets etc. 
Et j’ai dit en moi-même : Si je commence par les plus grands, il n’y en aura pas pour les plus petits. Je commencerai 
donc par les plus petits. Et je plaçais la calebasse devant les poulets, puis devant les canards, puis les chats, les 
chiens, les moutons, les porcs... Et quand tous les animaux eurent bu l'eau, j’ai regardé à l’intérieur et il y en avait 
un tout petit peu et m’étant retourné, j’ai vu des buffles, des antilopes et une multitude de grands animaux aux 
grandes cornes et quand le dernier de tous ces animaux eut bu, il n’y en n’avait plus dans la calebasse ». 
33 C’est Dieu qui lui a réellement montré cela et j’ai dit qu’il allait croire au Message. Et quand un jour, il est 
revenu me dire qu’il croyait au Message, j’étais très content, j’ai dîné et passé près de deux heures avec lui car pour 
moi, voici enfin le premier prédicateur qui sera de la même ethnie que moi. Puis il a reçu le baptême.  Et il m’a été 
dit en révélation : « Il abreuvera tous les animaux de la terre sauf les tiens ». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
J’ai dit : A Toi soit la gloire aux siècles des siècles, Toi le Dieu des esprits des prophètes. Toi qui es digne de 
purifier, blanchir et affiner ceux que tu as destinés au Salut avant la fondation du monde !  
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KACOU 99: LE BATEAU DE TARSIS 

(Prêché le dimanche matin 12 Septembre 2010 à Anyama, près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Mon téléphone a beaucoup sonné pour une révélation dans la dernière prédication « S’habituant à Dieu ». 
Et vous avez tous remarqué comment dans Deutéronome 32:48-52, à la fin de son ministère, Dieu a emmené 
Moïse sur le mont Nébo qui est le Sabino Canyon et lui a montré en vision tout le territoire de Canaan! 
Remarquez aussi que, entre le mont Nébo et Jéricho, il y avait un autre prophète: Josué fils de Nun, et un autre 
baptême qui est celui du Jourdain. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Bien ! Prenons nos Bibles dans le livre de Jonas. C’est à la page 904 de l’Ancien Testament…  
3  Je salue le pasteur Makwo Jean du Congo-Kinshasa. Il désirait comprendre 1 Pierre 3:3 concernant les 
tresses. Frère, si porter de beaux habits n’est pas un péché alors avoir les cheveux tressés ne l’est pas non plus. 
Aussi longtemps que ce sont vos cheveux naturels, c’est en ordre. Et vous pouvez avoir un salon de coiffure, 
une boutique ou un supermarché. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Bien ! Il y a 50 ans, un noir s’est élevé en Amérique pour demander l’égalité entre la race noire et la race 
blanche, Martin Luther King. C’était quand Dieu parlait en la personne de William Branham. Et un demi-
siècle plus tard, alors que ce rêve est atteint, un autre noir, s’est élevé sur la même terre d’Amérique pour 
demander la fraternité entre l’islam et le christianisme. Cela arrivera mais il ne le verra pas, moi non plus. Cela 
arrivera au moment indiqué par le Dieu Tout-Puissant mais pas de la manière des hommes. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
5  Bien ! Je vais lire maintenant Jonas 1:1-3 : «Et la Parole de l'Éternel [vint] à Jonas, fils d'Amitthaï, 
disant: Lève-toi, va à Ninive, la grande ville, et crie contre elle, car leur méchanceté est montée devant Moi. Et 
Jonas se leva pour s'enfuir à Tarsis, de devant la face de l'Éternel ; et il descendit à Joppé et trouva un navire 
allant à Tarsis ; et ayant donné le prix de sa place, il y descendit pour aller avec eux à Tarsis». 
6 Bien ! Je vais parler ce matin du sujet : le bateau de Tarsis. C’est une merveilleuse prédication que je reprends 
ce matin… Le monde a réalisé des exploits comme la tour de Babel, le palais de Nebucadnetsar en Babylone 
et bien d’autres. Vous vous souvenez des sept merveilles dont j’ai parlé ici. Mais maintenant, les sept 
merveilles sont détruites et les hommes n’arrivent pas à s’accorder sur sept autres merveilles pour l’humanité. 
Pourquoi? Parce qu’ils les cherchent sur le plan physique or ce sont maintenant: L’internet, l’Onu, l’Unesco, 
le conseil mondial des églises, Wall Street, c’est en ces choses qu’il faut rechercher les merveilles de notre 
temps et le monde entier est en admiration devant ces choses ! Et c’est dans cet esprit que le bateau de Tarsis 
fut fait. 
7 C’est un bateau qui faisait la fierté de Ninive mais la Bible dit que l'Éternel envoya un grand vent sur la mer ; 
et il y eut une grande tempête sur la mer, de sorte que le bateau semblait vouloir se briser. Vous voyez ? Face 
à la Main de Dieu, l’immense bateau n’afficha aucune résistance ! 
8 Aussi, quand on parle de Tarsis dans la Bible, on fait allusion à l’or, à l’argent et à divers trafics. Et le bateau 
de Tarsis n’est rien d’autre qu’un bateau de commerçants religieux! Et tout en allant, on y faisait des rencontres 
d’affaires, on se partageait les expériences, les adresses, on s’invitait à la prochaine grande veillée de guérisons 
à l’église telle, l’église telle, mission telle... Les pasteurs évangéliques parlaient de politique, de football, de 
leur prochaine sortie à la plage. Et leurs meilleurs parfums étaient d’une odeur de bouc devant l’Éternel. Vous 
voyez ? Quelle révélation allez-vous avoir alors que vous êtes assis dans le bateau de Tarsis ? Quelle religion, 
quelle bible, quelle foi, quel saint-esprit alors que vous êtes assis dans le bateau de Tarsis ? 
9 Quand Dieu envoie un prophète, c'est un appel, une commission et un Message prophétique mais dans le 
bateau de Tarsis, c'est «Dieu m'a montré le Paradis... j'ai vu l’enfer! … ainsi de suite. ». Dans le bateau de 
Tarsis, un pasteur, un apôtre, un docteur, un évangéliste ou un prophète d’église peut fonder une église alors 
qu’il n’a pas de Message. Or le ministère d’apôtre, de prophète d’église, d’évangéliste et docteur sont les 
quatre ministères d’Éphésiens 4:11 qui correspondent aux quatre animaux qui sont autour du trône et 
l’infaillibilité ne concerne en rien la sacrificature parce que la sacrificature est sous l’autel, dans la sixième 
dimension. Or pour apporter un Message et faire avancer le peuple, il faut un prophète messager vivant avec 
un Message prophétique. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et aujourd’hui, toute l’humanité est dans le 
bateau de Tarsis et ne s’inquiète pas. 
10  Maintenant, considérons le bateau de Tarsis, quelque chose se passait ! Que fit Jonas? Il descendit pour 
dormir profondément dans la barque pour manifester ou annoncer Jésus-Christ dans la barque! Il essayait de 
faire quelque chose, il priait, il suppliait Dieu, alors qu’il était dans le bateau de Tarsis. Dieu ne pouvait pas 
recevoir une telle supplication, une telle prière montant du bateau de Tarsis, parce que c’était une abomination. 
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Il commençait à prêcher Jésus-Christ, le Dieu des Juifs à tous ces païens qui étaient dans le bateau de Tarsis. 
Mais tout cela, c’était une abomination parce qu’il était en dehors de la volonté de Dieu. 
11   Vous ne pouvez pas être dans une église catholique, protestante, évangélique et branhamiste et faire la 
volonté de Dieu. Alors que vous y êtes encore toutes vos prières, vos supplications, vos jeûnes, vos offrandes, 
dîmes, tout cela, ce sont des abominations devant l’Éternel. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et alors que 
Jonas était là, voyez les autres, voyez ceux qui étaient là ; ces catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes qui étaient là. Ils commençaient à prier en langue, à prophétiser, à dire que l’Éternel leur avait 
déjà montré qu’il y aurait une tempête, ils faisaient des incantations de toutes sortes mais plus ils priaient 
fortement, plus la mer allait grossissant contre eux ! 
12  Maintenant remarquez qu’ils firent monter Jonas et lui demandèrent de prier et Jonas pria aussi mais il ne 
se passa rien. Et après cela, d’autres, je ne sais de quelle église ont proposé qu’on jette le sort et tous acceptèrent 
cela disant: «Pourvu que ce soit au Nom de notre précieux Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, faisons-le !». 
C’était tous des pieux chrétiens ayant foi en l’Éternel. Ils n’ont pas fait appel aux secouristes américains ou à 
l’aide internationale mais ils se tournèrent directement chacun vers son dieu… Et la Bible dit que tous 
craignaient l’Éternel. Ils offrirent un sacrifice à l’Éternel  et Lui firent des vœux ! Et quand ils ont jeté Jonas à 
la mer et que toute la tempête s’est calmée, tous se mettaient à dire: «Dieu m’avait montré cela dès le début 
de la tempête. J’avais vu cela en songe ! Ma femme avait eu cette révélation. Dieu parle beaucoup par ma 
femme.» qu’est-ce que c’est? Ce sont tous des fils du diable. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
13 Maintenant écoutez… Quand l’humanité que Dieu avait créée fut devenue forte à ses propres yeux, elle se 
fit un immense bateau religieux digne de sa grandeur. Une immense organisation religieuse en laquelle se 
reconnaissaient d’une manière ou d’une autre toutes les organisations religieuses de la terre. Un bateau avec 
un compartiment catholique, un autre compartiment protestant, un autre compartiment évangélique et un autre 
compartiment sans nom et chaque compartiment avait des sous-compartiments. Ainsi était conçu le bateau de 
Tarsis. Chacun avait son propre dieu à l’intérieur de ce bateau ! Les baptistes avaient leurs dieux, les 
méthodistes avaient leurs dieux, les évangéliques avaient leurs dieux, les pentecôtistes et même les 
branhamistes y étaient avec leurs dieux, se fortifiant avec des histoires vieilles de plus de quarante ans. Et alors 
que la tempête se levait et que le bateau vacillait de gauche à droite, chacun invoquait son dieu. Et de la vieille 
grand-mère catholique serrant contre son cœur ses vieilles reliques catholiques, ses vieux crucifix jusqu’à la 
ravissante métisse branhamiste caressant ses photos de la Colonne de Feu et de Nuée, tous avaient sacrifié 
Osée 12:14 et 2 Chroniques 20:20! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et ces adorations d’Égypte avaient pris 
des formes modernes en sorte qu’une confrérie de sorciers pouvait s’appeler: «église» ou «frères ou sœurs en 
christ». Vous voyez ? 
14 Le bateau de Tarsis allait par-ci, par-là sur l’océan immense, dans la nuit noire ! Aucun moyen pour Jonas 
de savoir où étaient l’Est, l’Ouest, le Nord et le Sud ! Il n’y avait aucune lumière de soleil. Et tous allaient 
ensemble à gauche, revenaient ; allaient ensemble à droite, revenaient et cela les balançait de la même manière! 
Et le bateau avançait on ne sait vers où ! L’humanité religieuse chantait, sentait de curieuses onctions qui les 
balançaient aux rythmes du bateau de Tarsis mais quand ils en venaient à la Parole et à la méditation, au départ 
ils avaient une certitude profonde parce qu’il y avait au-devant d’eux des Tommy Osborn, Morris Cerullo, 
Yonggi Cho, Billy Graham, Benny Hinn, Reinhard Bonnké, et bien d’autres illustres hommes et femmes à qui 
l’humanité y compris les rois, les présidents et les princes de la terre avait donné crédit ! 
15 Des hommes que le Dieu Tout-Puissant Lui-même avait préparés pour le jour et l’heure afin de fortifier les 
fils et filles du diable sur le chemin de l’enfer ! Il y avait à leur tête, le chantre tel, avec tel parrain, telle 
marraine, tel groupe avec leurs responsables, tout était si beau mais c’était le bateau de Tarsis. C’était le diable 
d’un bout à l’autre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Comme au temps de Noé, Dieu leur avait envoyé 
plusieurs prophètes, plusieurs messagers mais ils ne firent jamais attention à cela! Et les gens étaient si occupés 
qu’ils ne firent pas attention à la véritable Parole de Dieu! Retenez que Jonas fut envoyé comme un dernier 
avertissement. Et c’est la même chose de génération en génération jusqu’aujourd’hui. 
16  Vous voyez ? Quand Dieu aima tellement le monde, Il commanda à Noé de prophétiser sur ce monde-là. 
Noé dut emprunter le bateau de Tarsis mais Dieu lui dit: Noé, tous ceux que tu vois, tu les jugeras ! Je ferai de 
toi un juge pour eux sur la terre ici et dans le Ciel! Tous ceux que tu jugeras sur la terre, tu les jugeras dans le 
Ciel. Tous ceux que tu condamnes sur la terre, tu les condamneras dans le Ciel au jugement denier. Noé 
condamnera sa postérité. Moïse condamnera sa postérité. Chaque prophète condamnera sa postérité. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Et le Seigneur Jésus-Christ a dit que douze trônes seront placés et les douze 
apôtres seront assis dessus pour condamner les douze tribus d’Israël au moment où Jésus-Christ était sur la 
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terre. Mais quant aux nations, Matthieu 23:34-35 dit que Dieu enverra des prophètes encore sur la terre, comme 
dans l’Ancien Testament. Et ces prophètes seront les juges des nations sur la terre et dans le Ciel. Et les élus 
croiront en eux sur la terre pour avoir part au Salut Éternel. Pourquoi? Parce qu’Il est le même hier dans 
l’Ancien Testament avec les prophètes, aujourd’hui en Israël, Lui-même manifesté en chair et éternellement 
avec les prophètes jusqu’à ce qu’Il vienne! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
17   La Bible est le livre des livres des prophètes parce que Dieu parle par les prophètes et en toute génération, 
Dieu a envoyé un prophète sur la terre. Et vous ne pouvez pas être sauvé en dehors de ce prophète. Si vous 
rejetez ce prophète, sachez que vous êtes dans le bateau de Tarsis. Et que tout ce que vous êtes en train de faire 
c’est en dehors de la volonté de Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Dieu a dit à Noé : Tu ne feras pas 
tomber le feu du ciel, tu ne fermeras pas le ciel afin qu’il ne pleuve pas comme je l’ai fait avec Hénoc mais je 
t’ai envoyé comme un chef sur la terre avec les clés du Royaume des Cieux en sorte qu’aucun de tous ceux 
que tu vois, ne puissent être sauvés que par toi ! Moi le Seigneur Jésus-Christ qu’ils prétendent servir, c’est 
Moi qui t’envoie vers eux! Tu n’es pas d’apparence imposante, tu es pauvre et tu es ivre mais les élus 
reconnaîtront ma voix au travers de toi. Nul ne sera sauvé que par toi ! Et Noé fit selon la Parole de Dieu et 
l’amour de Dieu fut manifesté pour l’humanité.  
18    Toi, Kacou Philippe, tu es le Chemin, la Vérité et la Vie aujourd’hui. Chris Oyakhilome, David Owuor, 
Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo et tous ceux qui les suivent ne peuvent 
être sauvés que par toi ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Toi, le prophète Kacou Philippe, tu es le Chemin, 
la Vérité et la Vie. Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham,  Edir Macedo, Valdemiro Santiago, 
Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon, Dante Gebel et tous ceux qui 
les suivent ne peuvent être sauvés que par toi ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Toi, le prophète Kacou 
Philippe, tu es le Chemin, la Vérité et la Vie aujourd’hui. Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John 
Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón, Guillermo Maldonado et tous 
ceux qui les suivent ne peuvent être sauvés que par toi ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Ce sont ceux-là 
qui ont corrompu toutes voies de Salut sur la terre selon Genèse 6:12. Mais comme Noé, j’ai fait selon la 
Parole de Dieu et la mission que j’ai reçue le 24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19 A l’intérieur du bateau se trouvait tout ce qui se passe sur la terre dans le monde religieux ! Tous ceux 
qu’on appelle « homme de Dieu » : révérend, bishop, prophète des nations, tous ceux-là se trouvaient dans le 
bateau de Tarsis. Et tous ceux qui ont sacrifié leur Salut et qui scellent la perdition et qui sacrifient chaque jour 
le Salut de tous ceux qui les suivent étaient dans ce bateau. Vous voyez? Des gens qui peuvent accepter l’argent 
d’homosexuels afin de vendre leurs églises à des homosexuels.  
20  Tous ceux que vous voyez, ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes accepteront 
l’homosexualité dans leurs églises et dans leur travail et ne pourront pas combattre cela à cause de leur ventre. 
Lequel d’entre eux ne sert pas le diable ? Lequel d’entre eux ne dit pas : «Dieu m’a dit…» et Dieu ne lui a 
point parlé. Et c’est pour éviter de participer à leur sorcellerie que Jonas s’est retiré et est descendu au fond du 
bateau ! Vous dites: «J’ai réellement eu une révélation et il m’a été dit ce que j’ai dit et cela s’est accompli à 
la lettre»! Oui mais vous êtes entre les mains d’un autre dieu et vous ne le savez pas ! Les égyptiens ont 
toujours cru qu’ils adoraient le vrai Dieu ! Les prophètes de Baal croyaient qu’ils servaient le vrai Dieu ! 
Devant Jérémie, Ananias croyait qu’il servait le vrai Dieu ! Vous voyez ? Vous êtes dans les profondeurs de 
l’enfer et vous ne le savez pas! 
21  Vous dites: «J’ai visité l’enfer avec Jésus » alors que vous êtes dans la cinquième dimension, dans la 
région des perdus ! Vous voyez ?  Ce Jésus qui vous parle, vous donne des révélations, vous fait visiter l’enfer 
et le paradis et qui vous laisse mourir dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques ou branhamistes 
est un Jésus méchant et c’est Satan! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Quand Corneille aimait Dieu et que 
Dieu aimait Corneille, Dieu envoya un ange pour conduire Corneille vers celui qui avait les clés du Royaume 
sur la terre. Et si Dieu vous aime et que vous aimez réellement Dieu, Dieu enverra un ange, Dieu enverra son 
Esprit, une révélation pour vous conduire vers celui qui a les clés du Royaume en votre temps sur la terre c’est-
à-dire le prophète Kacou Philippe. Et vous n’allez jamais mourir catholique, protestant, évangélique ou 
branhamiste. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous invoquez un démon du nom de Jésus-Christ et vous ne 
le savez pas ! Tout le bateau était sous la puissance du diable, vous êtes nés sous la puissance du diable, vous 
avez grandi sous la puissance du diable et vous vivez sous la puissance du diable de sorte que le mensonge est 
devenu une vérité pour vous et, vous-mêmes, vous êtes devenus une malédiction pour la terre! 
22 Vous dites: «Jésus m’est apparu, il m’a souri… ! ». Très bien, mais vers quel prophète ce Jésus vous a-t-il 
conduit ? Vous voyez ? Soyez catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ou membres de l’islam 
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ou du judaïsme, soyez tout ce que vous voulez mais le jour où le Seigneur Jésus-Christ vous apparaîtra, vous 
ne retournerez plus jamais là-bas. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Comme Jacob, votre démarche changera 
et vous serez haï et votre place ne sera plus jamais dans une église catholique, protestante, évangélique et 
branhamiste. Votre place ne sera jamais dans le bateau de Tarsis mais avec le prophète selon Osée 12:14 et 2 
Chroniques 20:20. Et vous ne marcherez plus jamais dans la théologie, dans les livres religieux de toute sorte. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
23  Maintenant, vous pouvez être assis ici dans l’esprit de Tarsis ! Aussi longtemps que vous croyez que le 
Message est la lampe qui éclaire la Bible et que la Bible est votre absolu, vous êtes dans le bateau de Tarsis. 
Aussi longtemps que vous faites du Message et de la Bible deux choses différentes alors vous êtes dans le 
bateau de Tarsis ! Vous suivez le Message, mais il y a quelque chose que vous n’avez jamais confessée, sachez 
que vous êtes assis dans le bateau de Tarsis et Dieu fera en sorte que la mort vous surprenne un jour et que 
vous alliez en enfer. Pourquoi? Parce que vous avez marché en traître, hypocrite et ennemi de Dieu. Et votre 
place est l’enfer!  
24   Le livre du prophète vivant de votre temps est le livre de Vie pour votre génération. Le livre de Jérémie 
n'est pas la lampe qui éclaire le livre d’Ésaïe, Ézéchiel ou Moïse. Vous voyez? Le Message d’un prophète 
n’est pas l’explication de la Bible ou de ce qu’un prophète a dit avant lui. Le livre du prophète vivant de votre 
temps a la même valeur que la Bible. Quand Ésaïe prêchait, si quelqu’un faisait du livre d’Ésaïe et des livres 
des autres prophètes, deux choses différentes, alors il n’avait pas encore compris la Parole de Dieu. Quand 
Jérémie prêchait, si quelqu’un faisait une différence entre le livre de Jérémie et les autres livres des prophètes 
qui sont venus avant Jérémie, alors il n’avait pas compris la Parole de Dieu. Et pour notre temps, c’est-à-dire 
après le Seigneur Jésus-Christ, quand Paul prêchait, si quelqu’un faisait une différence entre ses écrits et les 
livres d’avant lui c’est-à-dire les livres des prophètes, alors il n’avait pas compris la Parole de Dieu. [Kc.59v55-
56]     
25  Si un livre, quelle que soit sa profondeur, ne peut pas être élevé au rang des livres de la Bible, éloignez-
vous-en ! Et si un prophète affirme que ces paroles n’ont pas la même valeur que les paroles d’Ésaïe, Jérémie, 
Daniel, Amos et les prophètes de la Bible, alors éloignez-vous d’un tel homme! C’est uniquement la Parole 
apportée par un prophète messager vivant qui sauvera sa génération. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. La 
Parole de Dieu est sacrée et aucun livre, aucune parole, aucune imagination humaine si bonne soit-elle ne peut 
être greffée à la Parole de Dieu. Éloignez-vous de tous ces livres qui inondent le bateau de Tarsis. Et si un 
homme n’est pas l’écho d’un prophète authentique de Dieu, un prophète dont les Paroles ont la même valeur 
que celles de la Bible, éloignez-vous de lui! Vous ne pouvez pas parler de Salut à moins de voir l’infaillibilité 
en celui que vous suivez. Là où il n'y a pas d’infaillibilité, il n'y a point de Salut. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende! 
 
Chapitre similaire : Kc.101 
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KACOU 100 : DE LA MORT À LA VIE 

(Prêché le dimanche matin 05 septembre 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 C’est la centième prédication depuis 2002 et c’est l’occasion de donner gloire à Dieu et de dire merci à tous 
ceux qui ont apporté ce qu’ils ont de meilleur à ce Message : les Frères Tchiabia Fofana, Didier Kouamé et 
Yao Paulin pour la transcription ainsi que tous ceux qui ont prié pour moi et qui m’ont assisté de leurs biens ! 
Outre ceux et celles que j’ai nommés depuis le début de ce Message, il faut compter plusieurs autres personnes 
comme notre Sœur Djédjé Christine, les Frères Edmond, Marcel et Aimé de l’assemblée de Koweït et le Frère 
Kouassi Raymond de l’assemblée d’Adjamé pour leurs véhicules à notre disposition. Le Frère Oré Cyrille et 
tous ceux qui ne cessent de rendre témoignage du Message comme notre Sœur Marina. Et les noms des 
vaillants seront toujours parmi les serviteurs fidèles de mon temps. Ils sont comme des apôtres. Et même étant 
des pasteurs, ils peuvent aller prêcher dans d'autres assemblées et baptiser selon qu'ils sont conduits. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Mais notre plus grande joie est que Dieu nous a déjà fait passer de la mort à la Vie parce que nous avions 
cette Vie avec Lui avant la fondation du monde. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Et ces derniers mois, j’ai vu des gens humbles aux vies rangées venir de plusieurs pays vers moi ! Dieu 
laisserait-t-Il des gens aussi bons venir vers un pauvre comme moi pour être baptisés et consacrés s’Il n’est 
pas Lui-même derrière cela ? 
4 Et aussi je Le loue pour cette rigueur qu’Il m’a donnée, un cœur qui ne connaît ni parent, ni femme, ni enfant, 
et qui ne sait pas couvrir le péché ! Une sainte intransigeance pour le Salut de quiconque croit ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Bien ! J’ai une question et plusieurs notes ici… La question est de savoir si un frère ou une sœur peut voter ! 
La réponse est : Oui ! Car si vous ne le faites pas, l’on vous imposera ce que vous ne voulez pas et vous serez 
obligés de l’accepter ! Votez mais n’engagez jamais ou ne vous engagez jamais dans un débat politique. 
[Kc.111v10] 
6 Et la première note est que lorsque votre femme met un enfant au monde, vous n'êtes pas obligé de faire 
porter à cet enfant le nom d'un parent qui en est indigne par sa vie. 
7 La seconde note est que, vous qui êtes pasteurs et prédicateurs, donnez 90% de votre temps à Dieu en sorte 
qu’on le voie lors de vos prêches... De même, vous travailleurs, vous feriez bien de consacrer aussi 10% de 
votre temps à Dieu. Surtout le samedi ou dimanche, trouvez un petit temps pour aller saluer un frère ou une 
sœur. Et vous devez le faire pour tout le monde. Il n’y a pas ceux pour qui vous le faites et ceux pour qui vous 
ne le faites pas. 
8 Et aussi, quelqu’un m’a demandé le sort d’un fidèle qui paie la dîme mais dont le pasteur ne prélève pas la 
dîme de la dîme. Ce fidèle est-il innocent devant Dieu ? J’ai dit : Non ! Il est sous la malédiction de celui qui 
ne paye pas la dîme. Dans ce sens, les administrateurs doivent mettre la dîme de la dîme de côté jusqu’à ce 
que je sois dans le besoin ou que je vous dise ce que vous allez en faire… [Ndr : L'assemblée dit : « Amen! »]. 
9 Une autre note : Vous savez, il est bien d’être baptisé dès qu’on croit, sinon il peut arriver des surprises : un 
frère peut dire à celui qui le baptise : « Frère, dans la prédication telle, le prophète a dit que tu dois me tourner 
la face vers l’Est... ». C’est pourquoi le Seigneur a dit : « Baptisez-les et enseignez-les ! ». [Ndr : L'assemblée 
dit : « Amen ! »]. [Kc.34v1] 
10 Et j’ai été réjoui par tous ces baptêmes depuis celui des frères du Gabon ! Le baptême des frères et sœurs 
de l’Europe a eu lieu le samedi 09 octobre passé au même moment que celui de nos Frères Cyr Essomba, 
Fabien Medou et Tagnile Jean Patrice du Cameroun qui étaient ici en Côte d’Ivoire ! Et après les frères du 
Cameroun, est arrivé ici le Frère Kambale Sivanzire Crépin du Congo-Kinshasa. 
11 Quand on me disait : « Cher prophète, vous n’avez pas le droit de voyager hors de votre pays... vous êtes 
signalé aux fins de non-admission de visa... Vous êtes considéré comme pouvant compromettre l’ordre public, 
la sécurité nationale et les relations internationales de l’une des parties contractantes », c’est afin que les 
écritures s’accomplissent ! C’était une façon de dire : « Cher Élisée, le Jourdain n’est pas dans toutes les 
nations du monde ! Reste là, ils viendront de l’Est, de l’Ouest, du Nord et du Sud vers toi ! Le Dieu Tout-
Puissant qui t’a envoyé les fera descendre vers toi »! 
12 Quand tu es un vrai prophète, toutes choses, même le diable et ses enfants doivent participer à 
l’accomplissement de ton ministère [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 Bien ! Je vais lire dans Luc 16 :20-22 : « Il y avait un pauvre, nommé Lazare, couché à sa porte, tout 
couvert d'ulcères, et qui désirait de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du riche ; mais les chiens 
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aussi venaient lécher ses ulcères. Et il arriva que le pauvre mourut, et qu'il fut porté par les anges dans le sein 
d'Abraham. Et le riche aussi mourut, et fut enseveli ». Il ne faut pas y voir que les anges ont porté Lazare 
comme Élie le Tischbite mais qu’il a été enseveli. C’est son âme qui fut portée par les anges dans le sein 
d’Abraham ! 
14 Bien... je puis voir ce jour-là … ! Que lorsque Lazare mourut, tout le monde l’appris mais personne n’a 
pleuré ! Leur souci, c’était comment se débarrasser de ce corps à cause de l’odeur ! La vie suivait son cours 
dans la ville, chacun vaquait à ses occupations ! Personne ne voulait toucher le corps de celui qui les traitait 
de serpent et qui traitait leurs églises de synagogues de Satan. Mais finalement, ils se débarrassèrent de ce 
corps comme on se débarrasse d’un chien mort... 
15 Puis, la nouvelle de la mort du riche se répandait partout ! Son corps était traité par des spécialistes et 
conservé à la morgue. Des journaux, des radios et télévisions diffusaient sans cesse la triste nouvelle. Un peu 
partout on observait des minutes de silence, on s’envoyait des messages de condoléances. Il y avait des 
messages : Telle et telle autorité, tel et tel et telle famille ici et là, tel ici et là… ont la profonde douleur de 
vous annoncer son décès. Vous voyez ? Et le comité d’organisation devait se concerter plusieurs fois sur 
différents points à l’exemple du choix du pagne pour l’uniforme, de l’accueil, de la date de la première veillée 
funèbre, de la deuxième veillée et bien d’autres choses ! Or pendant ce temps, son âme gisait en enfer ! [Ndr 
: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
16 Maintenant, qui était ce riche ? Vous dites : « Oh Frère Philippe, assurément, ce riche n’était pas un homme 
bon ! Il avait une richesse malhonnête et il a fait du tort aux gens ». Non monsieur, ce riche était un homme 
bon ! C’était un Juif qui accomplissait la loi et qui avait de bonnes relations avec les meilleurs rabbins et qui 
vivait peut-être mieux que Corneille dans Actes 10 ! 
17 Comme un bon branhamiste, il avait la Bible pour absolu et il a plusieurs fois chanté avec joie : « Quelle 
que soit mon importance sur la terre, sans Jésus tout est vanité ». Pour dire qu’il avait déjà accepté Jésus de 
Nazareth comme son sauveur personnel et qu’il n’avait plus besoin d’un prophète qui a lui-même besoin de 
Salut par le sang de Jésus. Et la Bible aussi ne lui reproche rien quant à sa vie ! Oui frères, je peux vous 
l’affirmer ! 
18 Maintenant je vais lire Actes 10… Suivez très bien : « Or, à Césarée, un homme nommé Corneille, 
centurion de la cohorte appelée Italique, pieux et craignant Dieu avec toute sa maison, faisant beaucoup 
d'aumônes au peuple, et priant Dieu continuellement... ». Corneille faisait tout cela ! Mais sans celui qui avait 
les clés du Royaume en sa génération, il partait tout droit en enfer et il en était de même pour ce riche. Et en 
plus de cela, ce Juif riche avait devant sa porte un enfant de Dieu : Lazare, un pauvre dont les plaies dégageaient 
des odeurs désagréables et attiraient les chiens, les mouches et autres ! 
19 Quel riche aujourd’hui accepterait Lazare devant sa porte ? Mais la bible dit que ce riche là-bas avait 
accepté Lazare et Lazare se tenait là et mangeait au moins ce qui tombait de sa table. Quel riche aujourd’hui 
n’ordonnera-t-il pas à son gardien de chasser un homme comme Lazare de devant sa porte ? Vous voyez ? 
Dans toute la ville, c’est chez ce riche que Lazare pouvait trouver de quoi se rassasier ! Ce riche était meilleur 
que la quasi-totalité de tous ceux que vous connaissez ! Il était utile pour la société ! Ce riche était un homme 
bon ! Et le jour de son enterrement, les différents discours faisaient l’éloge de sa vie simple et pieuse ! 
20 Vous me direz : « Mais Frère Philippe, Dieu aurait pu le sauver, Jésus a dit dans Matthieu 25, j’ai eu soif 
et vous m’avez donné à boire, j’ai eu faim et vous m’avez donné à manger... comment donc Dieu a-t-Il laissé 
le bienfaiteur de son fils Lazare aller en enfer ?». La réponse se trouve dans la Parole d’Abraham au verset 
29 ! Le riche lui-même a dit : « Père Abraham… » et Abraham lui a dit : Ils ont Moïse et les prophètes, qu’ils 
les écoutent ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. Vous voyez ? Il devait croire en un prophète vivant 
ici ! Dieu lui avait donné l’occasion, il avait entendu la voix d’un prophète vivant mais il n’avait pas cru en ce 
prophète ! Ce riche avait bien la notion de prophète. Et quand lui-même fait allusion à quelqu’un qui doit aller 
sur la terre, il veut parler d’un prophète ! Ne dites pas : « Matthieu 25 dit ceci, la Bible dit cela… ». Mais il 
s’agit d’un prophète vivant et non un rouleau ou un prophète déjà mort. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 Récemment je parlais avec quelqu'un et selon ce que je lui disais, il m'a demandé ce que je pensais de la 
Bible, et il a dit : Oui, je veux ta position à propos de cela ! Et je lui ai dit : D'abord quand on parle de Martin 
Luther, John Wesley, William Branham, concile de Nicée... c'est de l'histoire ancienne, c'est l'histoire de 
l’église. Et donc la Bible est la préhistoire de l’église, c'est de l'histoire très ancienne. Ce que l'âge de la pierre 
taillée et les Cro-Magnon, ainsi de suite, sont pour l'humanité, c'est ce que la Bible est pour l'Église. Et tous 
ceux qui ne jurent que par la Bible doivent dire : Amen à cela selon Matthieu 16:18. [Ndr : l'assemblée dit : 
« Amen ! »]. [Kc.88v16] [Kc.116v5] 
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22 Je lui ai dit : monsieur, transporter la Bible chaque dimanche matin, ce n'est pas mauvais mais c'est un 
credo chrétien. De la Bible jusqu’au Message de William Branham, tout devait se trouver au musée ! Ce sont 
des archives de l’Église ! Si vous ne comprenez pas, rappelez-vous du manuscrit appelé Sinaïticus, découvert 
au IVème siècle dans le monastère catholique appelé « sainte Catherine » ; et ce manuscrit grâce auquel nous 
avons l’Ancien et le Nouveau Testament en entier aujourd'hui est conservé au British Museum de Londres 
parmi les plus anciennes découvertes archéologiques. Quand le temps d’une chose est passé mais que cette 
chose a de l’importance ou de la valeur, on la place dans un musée ! Si la Bible n’avait pas pris la place des 
prophètes pour mettre fin à la Parole de Dieu et aveugler l’humanité, un monastère catholique n’allait pas la 
conserver avec autant de soin ! La bible a pris la place des prophètes vivants pour devenir un objet de perdition. 
La bible est un veau d’or aujourd’hui. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. Et cet homme a dit : « Je ne peux 
pas écouter cela ! ».  Et ayant secoué les oreilles comme un chien, il s’en est allé ! 
23 Maintenant, revenons à Luc 16, il y a quelque chose qui apparaît comme un mystère et que je désire faire 
ressortir ce matin ! Le mystère de la Vie après la mort. Que se passe-t-il à l’instant de la mort ? D’abord retenez 
que nous étions ensemble en tant que, esprits avant la fondation du monde. Avant la fondation du monde 
jusqu’à ce jour, tous les prophètes ont été et sont chacun avec son lot. Quand un prophète se manifeste en 
esprit, les siens aussi se manifestent en esprit et quand il est en chair, son lot aussi se manifeste en chair ! 
Quand physiquement Moïse passa la mer Rouge, chaque prophète aussi passa avec les siens ! … 
24 Bien ! Maintenant que se passe-t-il à l’instant, à la seconde près où un humain rend l’âme ? C’est de cela 
que je désire parler ce matin ! Mais avant, je vais dire ceci : En 2002, lorsque le conseil national des églises 
me persuadait de rentrer dans leur organisation, ils m’ont dit : « Si tu entres dans notre organisation, le jour 
où tu iras à l’étranger, nous te faciliterons cela et tu auras le visa sans difficulté et dès que tu arriveras à 
l’aéroport de l’autre pays, le conseil des églises du pays hôte enverra des émissaires à l’aéroport pour 
t’accueillir et t’escorter jusqu’à la maison comme une autorité » … C’est cela !  
25 A l’instant où un homme rend l’âme, il quitte définitivement son corps qu’il peut voir couché là au milieu 
des médecins ou parents et il apparaît comme dans un rêve dans une autre dimension, voyant son corps et les 
humains mais lui-même étant invisible aux humains ! Il a tous ses sens : Le toucher, le goût, l'odorat, la vue, 
l'ouïe, tous ces sens que vous attribuez au corps ! Il sait qu’il est mort ! Et à l’instant, il y a des gens, en réalité 
des anges qui sont là pour le porter en son lieu ! S’il doit mourir même par accident de la circulation dans dix 
ans, ils savent qu’il va mourir dans dix ans. Et à la minute et au lieu indiqué où il va rendre l’âme, les anges 
sont arrêtés là pour l’attendre ! Et quand il apparaît dans ce monde invisible, sa question est : « Mais que se 
passe-t-il, et où est-ce que je suis ?». 
26 Aussi, retenez qu’il est exactement la même personne avec la même mémoire. Il se rappelle qu’il avait tel 
nombre de frères et sœurs qu’il a posé tel et tel acte sur la terre pendant sa vie. Et ce sont soit des anges de 
Dieu qui le portent, soit des anges de Satan qui le portent. Tout dépend de la voie qu’il avait suivie sur la terre 
! Vous voyez ? Ce n’est rien de mystérieux, vous apparaîtrez là dans un corps invisible aux humains et des 
gens que vous ne connaissez pas vous porteront aussitôt vers votre lieu céleste ! Et une fois là-bas, vous 
reconnaîtrez ceux qui sont là-bas ! Ce sont ceux de votre église sur la terre ! Vous pourriez voir tels et tels 
frères qui étaient morts ! Et si vous « étiez un politicien vous retrouvez le lot des politiciens ! Si vous étiez un 
footballeur ou que vous agissiez de telle et telle façon, vous retrouvez votre lot dans le Ciel ! 
27 Quand vous mourez, vous ne devenez pas un dieu ou un super homme connaissant toutes choses. Quand 
William Branham, dans la vision anticipée, voyait ces milliers de personnes, il ne les connaissait pas parce 
qu'il ne les avait pas connus sur la terre mais quand il a vu sa femme Hope, il l'a reconnue. Mais toutes ces 
personnes dans son lot le reconnaissaient. Un jour lorsque je serai de l’autre côté, quelqu’un qui avait cru en 
moi en Amérique, en Europe ou en Afrique que je ne connaissais pas sur la terre me reconnaitra. Ce n’est pas 
un mystère, c’est exactement ce qui se passera là-bas. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.90v15-16] 
28 La révélation des sceaux est un mystère. Je le répète : La semence du serpent est un mystère ! La révélation 
de la langue inconnue est un mystère mais le passage de ce monde à l’autre monde n’est pas un mystère ! Vous 
serez exactement la même personne mais sans corps ! Vous vous souviendrez de toute chose comme étant 
dans votre corps ! 
29 La Bible est la vérité ! Elle dit qu’il est réservé aux hommes de mourir une seule fois après quoi vient le 
jugement, tenez-vous à cela ! Vous voyez ? Il n’y a pas de réincarnation ! Si on devait renaître, des maîtres 
renaîtraient chez leurs enfants ou chez leurs esclaves qui les maltraiteraient et Dieu serait tenu pour 
responsable ! La réincarnation n’existe pas ! Jean-Baptiste n’est pas la réincarnation de, Élie le Thishbite mais 
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il a agi avec l’Esprit de Dieu qui avait reposé sur Élie le Thishbite ! Ainsi, celui qui était avec Moïse sur la 
montagne de la transfiguration n’était pas Jean-Baptiste mais Élie ! 
30 La même dispensation du Saint-Esprit peut revenir autant de fois que Dieu le veut ! Celui qui vient dans 
Apocalypse 11 n’est pas Moïse en tant que, humain ! Mais l’Esprit de Moïse ! Ainsi, son nom sur la terre ne 
sera pas Moïse ! Sa taille, sa voix, sa corpulence et son apparence ne seront pas Moïse ! En tant que, humain 
comme vous et moi, ce n’est pas lui Moïse qui avait fait sortir les Juifs de l’Égypte ! Mais la dispensation du 
Saint-Esprit qui agira sur lui est celle de Moïse et c’est pareil pour Élie ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »].  
31 Nous vivons dans un temps de séduction et il n’y a jamais eu une si haute séduction et le Frère Jean Patrice 
du Cameroun m’a dit: «Frère Philippe, dans l’église que je fréquentais, il y avait quelqu’un là-bas qui se 
disait Jean Baptiste revenu en chair. Et un jour, il a demandé à l'église de prier pour lui afin que Dieu lui 
pardonne son incrédulité lorsque dans Luc 7:19, il avait envoyé deux de ses disciples vers Jésus pour Lui 
demander s'Il était vraiment le Messie qui devait venir». Est-ce que vous avez bien saisi cela ?... C’est la 
cinquième dimension ! Toute la religion chrétienne est dans la cinquième dimension. Vous voyez ? Mais par 
naissance, la religion de la cinquième dimension est l’islam avec l’étoile à cinq pointes pour symbole tandis 
que la religion de la sixième dimension est le christianisme avec l’étoile à six pointes qui est le sceau de 
Salomon et l’étoile de David sur le drapeau d’Israël ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. 
32  La cinquième dimension, c’est la région des cauchemars, le royaume de la perdition. Israël est la nation 
sous la sixième dimension. L’étoile à cinq branches ou pointes est le symbole de la connaissance et de la 
cinquième dimension et sur la porte de la grande loge de la franc-maçonnerie à New York se trouve une grande 
étoile à cinq pointes avec les deux sphinx de l’antiquité égyptienne. Et même tous les sept âges de l’Église 
sont maintenant dans la cinquième dimension ! Tout le christianisme est dans la cinquième dimension ! Quand 
vous voyez l’étoile à cinq pointes au-dessus de chaque âge de l’Église sur la brochure « Les sept âges de 
l’Église de William Branham », que ce soit de la Suisse ou de Jeffersonville, ce sont des signes qui parlent ! 
Daniel 12 dit que la connaissance religieuse augmenterait certes mais cela signifie en réalité : « Nous sommes 
maintenant dans la cinquième dimension, si vous voulez le Salut, ne venez plus ici !». C’est la révélation 
infaillible de Dieu. Ils le disent sans le savoir ! Vous voyez ? [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »].  
33  Quand j’étais enfant, un jour, je jouais à cache-cache avec ma cousine. Elle s’est cachée à seulement deux 
mètres de moi. Et je lui ai dit : « Mais je te vois, tu n’es pas cachée ! ». Et elle a fermé fortement ses yeux et 
me disait : « Tu mens ! Tu ne me vois pas ! ! ». J’ai dit : « Je te vois, je parle avec toi ! ». Elle a dit : « Tu ne 
me vois pas ! ». Et cela m’a marqué et étonné toute ma vie. Et quand je vois les branhamistes, je comprends 
le comportement de cette cousine. Vous voyez ? Ils sont aussi organisés que n’importe quelle église 
évangélique. Et ils disent qu’ils ne sont pas organisés. Ils sont divisés et ils disent qu’ils ne sont pas divisés. 
Ils sont pauvres, aveugles misérables et nus et ils disent je n’ai besoin de rien ! Et tout en croyant des doctrines 
différentes, ils ont maintenant des organisations religieuses comme les évangéliques telle que: C.I.E.L: 
Commission Internationale des Églises du Logos dont le président est le pasteur branhamiste Pierrot Gomat 
du Gabon mais ils disent : « Nous ne sommes pas organisés ! Frère Branham dit que nous ne serons jamais 
une organisation ! Frère Branham dit que nous ne serons jamais une dénomination ! ». Ils utilisent de façon 
subtile le terme : « inter-dénominationnelle » ! C’est l’esprit de Babylone comme je l’ai prêché dans « Le 
bateau de Tarsis » ! Vous voyez ? 
34  C’est exactement l’esprit de Ninive ! L’esprit de Ninive est celui de Babylone et Genèse 10:9 dit que c’est 
Nimrod, le fondateur de Babylone, qui a fondé Ninive ! Ninive et Babylone, ce sont deux villes jumelles ! 
C’est un empire religieux ! Et le camion de la vision du 24 avril 1993 n’est rien d’autre que le bateau de Tarsis 
et Jésus de Nazareth en est le capitaine. [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »]. On peut y danser mêmes des 
rythmes mondains et ils appellent cela du reggae sanctifié, du pop sanctifié, du Jazz sanctifié... ainsi de suite ! 
35  Mais en dehors de cela, quelque part sur la terre, exactement sur le Sabino Canyon où s'est tenu William 
Marrion Branham, le cavalier africain s’est tenu là, descendant ce même mont Nébo. Et les grands arbres de 
la terre se courbaient devant lui jusqu’à ce que leur feuillage touche le sol. C'est de là que Moïse a vu Canaan 
de loin avec les dieux des nations, et c'est de là que, Élie a vu ces mouvements évangéliques du XXème siècle. 
Et c’est de là que Paul a vu toutes ces séductions qui allaient venir sur la terre en cette fin des temps. Et Paul 
a pleuré et Paul a dit : « Je sais qu’après moi viendront sur la terre des loups cruels qui n’épargneront pas le 
troupeau». Et aujourd’hui, nous voyons l’accomplissement de toutes ces prophéties avec ces dirigeants 
évangéliques, avec ces prophètes et pasteurs et révérends et bishops évangéliques. Puisse Dieu garder son 
peuple ! Puisse le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé le 24 avril 1993 vous garder et je sais qu’Il l’a déjà fait 
! [Ndr : l'assemblée dit: « Amen ! »]. 
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36  Et un jour quelqu’un m’a demandé : « Prophète, comment ta postérité ne sera-t-elle pas corrompue alors 
qu’un jour tu quitteras la terre ? ». J’ai dit : Non monsieur, elle ne peut pas se corrompre car elle suivra à 
toujours la voie que le Dieu des esprits des prophètes a tracée à minuit ! Cette postérité ne s’organisera jamais 
sous le règne d’un pasteur ! Elle ne connaîtra jamais la corruption qu’ont connue les branhamistes parce que 
2 Chroniques 20:20 et Osée 12:14 seront toujours devant elle ! Même quand Dieu visitera par un prophète un 
autre peuple qui n’est pas le leur, elle distinguera ce prophète comme on distingue le jour de la nuit ! [Ndr : 
l'assemblée dit : « Amen ! »].  
37  La Bible dit dans Daniel 2 :44 que c’est un Royaume qui ne passera pas ! Et dans les jours où ces royaumes 
catholique, protestant, évangélique et branhamiste seront établis sur la terre, dans les jours où les quatre bêtes 
que Daniel a vues s’établiront sur la terre, le Dieu des Cieux établira un Royaume qui ne sera jamais détruit ; 
et ce Royaume ne passera point à un autre peuple ; il broiera et détruira tous ces royaumes, mais lui, subsistera 
à toujours. Parce qu’il a un secret caché à l’humanité aujourd’hui : Dieu ne parle que par Ses prophètes ! [Ndr 
: l'assemblée dit : « Amen! »]. Il broiera tout y compris les branhamistes ! 
38  Dites-moi monsieur, quel est ce Royaume qui broie tout y compris les branhamistes ? Quel est ce Royaume 
qui provoque des réunions ministérielles d’urgence au Congo parmi les branhamistes ? Quel est ce Royaume 
dont l’ombre hante les conventions branhamistes partout dans le monde ? Ce Royaume est bien celui de 
Matthieu 25:6 ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen ! »].  
39 Israël avait refusé cette grâce au temps de Samuel ! Cette grâce de se laisser diriger par Dieu Lui-même à 
travers un prophète vivant ! Et en cette fin des temps les branhamistes ont rejetés cette même grâce pour 
ressembler aux nations d’alentours et s’établir des pasteurs sur eux. Mais il y a un peuple ici qui n’acceptera 
jamais de se laisser conduire par un apôtre, un prophète d’église, un évangéliste ou un docteur parce qu’il est 
le Dieu de la restitution. Il s’est suscité un peuple qui sera toujours conduit par un prophète vivant comme 
Samuel ! Un peuple qui sait que Dieu ne parle que par un prophète ! Un peuple qui a la révélation de Amos 
3:7, de Osée 12 :14 et de 2 Chroniques 20:20 ! Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
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KACOU 101 : LE PAGANISME CHRÉTIEN ! 

(Prêché le dimanche matin 14 novembre 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Chaque dimanche soir, vous pouvez communier sur Skype avec les Frères du monde entier. Si vous êtes seul 
quelque part, ce serait bien ainsi. Les apôtres et les pasteurs doivent suivre cela, parce que c’est aussi l’occasion 
de voir ce que tel apôtre ou tel pasteur prêche dans un certain coin du monde. Et cela, afin que nous marchions 
d’un même pas et que des faussetés ne soient pas enseignées. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
2 Maintenant, la situation de la Côte d’Ivoire préoccupe le monde entier! Mais souvenez-vous qu’en 2002, j’ai 
dit que le trône d’Achab ne sera jamais affermi. Et maintenant la terre entière le voit. Il était toujours là parce 
qu’au temps d’Élie, c’est Achab qui était sur le trône et une partie de son territoire était Ramoth de Galaad qui 
était entre les mains des rebelles. Quant à tout ce qui se passe, j’ai dit qu’il fallait que nos frères viennent 
prendre le baptême d’abord et c’est fait ! Nous n’attendons aucun baptême et c’est tout à fait normal que le 
jugement s’abatte sur le pays maintenant ! Quoi qu’il en soit, un jour ou l’autre, ce peuple qui t’a assiégé et le 
fils de ton esclave domineront sur toi et ce que ton cœur refuse, tu le verras selon ma Parole! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »].   
3 Bien ! Tout se passe très bien au Congo, l'apôtre Crépin baptise beaucoup d’âmes là-bas: des fidèles, des 
pasteurs et des vieillards ! Aux dernières nouvelles, il ne lui restait que trois églises à baptiser ! Et il m’a 
dit: «Frère Philippe, j’étais si paniqué qu’à quatre reprises je me suis trompé pour dire: « Je te baptise au 
Nom du « Père, du Fils et du Saint-Esprit » au lieu de dire « au nom du Seigneur Jésus-Christ » et je reprenais 
à chaque fois». Que la grâce du Seigneur soit avec lui à toujours. 
4 Il m’a posé une série de questions que je désire reprendre ici... Concernant sa question sur les offrandes 
missionnaires, leurs offrandes missionnaires sont pour les missionnaires de leur pays, les quatre apôtres ici ne 
sont que pour la Côte d’Ivoire excepté la charge que l'apôtre Bitty avait et qui est maintenant revenue à l'apôtre 
Martin. Aussi, il m’a fait cas de certains pasteurs et prédicateurs qui n’ont pas doté leur femme. Là, je demande 
aux fidèles d’aider leur pasteur pour la dot, autant qu’ils le peuvent. Et si un frère a payé une partie de la dot, 
il peut recevoir le baptême. Si les parents paternels de la femme sont morts ou refusent de recevoir la dot disant 
qu'on ne doit pas payer la dot, donnez cela à la famille maternelle. Si la famille maternelle aussi refuse de 
recevoir la dot disant qu'on ne doit pas payer la dot, donnez 14 dollars au prophète en guise de dot. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »]. 
5 Maintenant lorsqu’une église reçoit le Message, elle doit mettre en pratique la confession publique pour tout 
le monde mais lorsque cette église reçoit le baptême, ceux qui n’ont pas reçu le baptême ne pourront plus se 
confesser ou se prononcer sur la confession des autres jusqu’à ce qu’ils soient eux aussi baptisés. 
6 Concernant les médecins face aux nudités, ils ne pèchent pas aussi longtemps que leurs pensées sont pures. 
C’est comme nos sœurs à l’école ou au travail, elles portent des vêtements qui ne conviennent pas à une femme 
mais cela est tout juste pour le travail. Et après le travail, elle se place dans leur position chrétienne. 
7 Bien. Par rapport aux dîmes et offrandes que reçoivent les pasteurs, il peut arriver qu’un pasteur donne sa 
nourriture ou son argent de façon occasionnelle à un incroyant selon la situation car le Message dit qu’il tombe 
aussi de la pluie de Dieu sur les épines et les mauvaises herbes. Et sachez que vous avez séjourné en Égypte. 
8 Bien ! J’ai assez de notes ici... Mais d’abord je vous informe que pour toute chose dans le Message, en dehors 
de moi-même, adressez-vous à l'apôtre Martin. Tout ce pourquoi vous appeliez l'apôtre Bitty, c’est maintenant 
l'apôtre Martin que vous devez appeler ! Il y a, à ma connaissance, environ  une vingtaine de sœurs vierges 
dans ce Message et malgré cela, il a laissé toutes celles-ci pour se fiancer et marier une sœur pour sa beauté 
alors que celle-ci n’est pas vierge. Vivre de la sacrificature est d’abord le droit des vierges selon que je l’ai 
prêché dans la prédication: « La récompense de prophète » disant: «…que l’église assiste financièrement les 
personnes très âgées et les vierges de dix-sept ans et plus». 
9 Maintenant, parlant des quatre apôtres de la Côte d'Ivoire, désormais, il faut y compter le Frère Anatole, le 
pasteur de Gagni-Carrefour, à la place du Frère Okobé qui a entretenu et caché durant des mois des relations 
sexuelles avec la Sœur Charlotte. Pendant sept mois, payez toujours sa maison, il ne nous aime pas mais 
aimons-le! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
10 Bien! Maintenant, venons à un autre point concernant la confession publique. Si un frère dit : «Pour une si 
petite confession que j’ai faite, on a tant parlé sur moi, donc je ne me confesserai plus ! » alors il a 
certainement un problème, vous devez plutôt dire: «Pour une si petite confession que j’ai faite, on a tant parlé 
sur moi ! Je ferai de mon mieux pour ne plus pécher ! ».  Voici comment doit réagir un enfant de Dieu ! En 
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toute chose, ayez un bon esprit et une bonne pensée et Dieu sera toujours avec vous! [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
11 Bien ! Ce matin, je désire parler du sujet: « Le paganisme chrétien » parce qu’il y a un paganisme chrétien 
et c’est un paganisme subtil! Mais si vous ne le comprenez pas, ce n’est pas un problème pourvu que vous 
vous cachiez dans le prophète vivant de votre génération... 
12 D’abord le mot païen découle du mot paganisme comme « chrétien » et « christianisme ». Le païen c’est 
l’adepte du paganisme. Ce n’est donc pas celui qui ne croit pas en Dieu ou celui qui ne va pas à l’église ou à 
la mosquée mais c’est l’adepte du paganisme. Ne confondez pas un païen et un athée. Vous voyez ? Le 
paganisme est le brassage d’esprits différents ! En une génération, il y a trois groupes : Les athées, les païens 
et les adorateurs du vrai Dieu. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Là où il y a une adoration du diable, il y a paganisme. Le paganisme a commencé réellement à la fondation 
de Babylone avec Nimrod. Et cela a visité chaque génération sur la terre en passant par l’Égypte, en faisant 
route côte à côte avec l’adoration du vrai Dieu. Quand les prophètes de Baal s’exhibaient là-bas devant Élie le 
Tischbite, c’était la toute première forme du paganisme au nom du Dieu des Hébreux ! Vous voyez ? Il y a 
deux formes de paganisme: une forme sous l’ancienne Alliance, dans l’Ancien Testament avec le judaïsme et 
une deuxième forme dans le Nouveau Testament avec le christianisme. Mais ce matin, je vais montrer une 
autre forme du paganisme, une troisième qui est la forme la plus subtile qui soit et c’est pourquoi Dieu doit 
envoyer un prophète pour nous révéler cela. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
14 La première forme du paganisme, c’est celle des égyptiens et des romains. C’est lorsque dans une même 
nation ou tribu, des dieux différents s’établissent et se font adorer indépendamment les uns des autres. Vous 
voyez ? Prenez le livre d’Exode et vous verrez que les égyptiens adoraient plusieurs dieux. Qu’est-ce que 
c’est ? C’est le paganisme : le dieu protecteur Hâpi, le dieu Osiris, le dieu Sabek, le dieu Thot qui est le dieu 
des miracles. Il y avait aussi le dieu Bouto, le dieu Horus, le dieu Hathor, le dieu Amon-rê qui est le dieu de 
la guérison divine, etc. Vous voyez? C’était la première forme du paganisme et ces dieux ne sont pas différents 
des dieux Nergal, Adrammelec, Nibkhaz, Tharthak et Succoth-Benoth des nations. 
15 Et plus tard, ce sont ces mêmes dieux qui se firent des autels appelés: pharisiens, sadducéens, hérodiens, 
zélotes, esséniens... et aujourd’hui, ce sont ces mêmes dieux qui se sont établis dans l’islam et le judaïsme et 
dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris toutes les églises dites 
révélées ou rétablies sous forme de saint-esprits ! Et ceci est la deuxième forme du paganisme essayant de 
donner l’image d’un seul Dieu Suprême sur la base de la Bible. 
16 Et en troisième lieu, il s’agit toujours du christianisme! Quand vous verrez des branhamistes s'organiser en 
chorales avec des uniformes comme des méthodistes, c’est du paganisme. Regardez l’âge de John Wesley: 
Tout ce que vous avez aujourd’hui comme le recueil Sur les ailes de la foi et qui est dans l’histoire du 
christianisme, le plus important recueil de cantiques et autres, tout cela vient du temps de John Wesley. Autant 
Dieu a envoyé des prophètes aux Juifs, autant Dieu en a envoyé aux nations et le même Esprit qui a inspiré 
David dans les Psaumes a aussi inspiré Charles Wesley. Et aujourd’hui, deux cents ans plus tard, essayer de 
reproduire cela alors que les prophéties bibliques ne l’indiquent pas, c’est du paganisme. Vous voyez ? 
17 Même les anges, les archanges, les séraphins et les chérubins n'ont pas les mêmes fonctions. Et même parmi 
les classes d’anges, les archanges par exemple ont des fonctions différentes les uns des autres. Les chérubins 
ont des ministères différents les uns des autres. Les séraphins ont des ministères différents les uns des autres. 
Par exemple l'archange Gabriel a un ministère d'information et il est comme le ministre des affaires étrangères 
dans le gouvernement de Dieu tandis que l'Archange Michel est le ministre de la défense et ne peut pas se 
déplacer avec une chorale parce qu’il n’y a pas de paganisme en Dieu. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Maintenant, suivez ce que je vais lire dans la brochure « Apocalypse chapitre 1 » de William 
Branham: «Une femme se leva dans la réunion, une baptiste; elle était venue là sans intention particulière. 
Elle se tenait au milieu de l’assemblée, et le Saint-Esprit descendit sur elle, et elle commença à parler en 
langues;… Et avant qu’elle puisse dire quoi que ce soit, le Saint-Esprit donna l’interprétation, disant: « Ainsi 
dit le Seigneur: dans moins de trois mois, l’Esprit de Moïse, d’Élie et de Christ sera à l’œuvre dans ce 
tabernacle ». Cela s’est réalisé de façon parfaite». Amen! Retenez ceci: l’Esprit de Moïse, d’Élie et de Christ 
agira dans ce tabernacle! Amen! C’est l’exacte vérité et vous pour qui tout doit être biblique, comment allez-
vous expliquer cela? Vous voyez? 
19 Par exemple, la Bible parle de quatre animaux, or il s’agit de quatre dispensations du Saint-Esprit. Il y a eu 
une époque où l’animal semblable au lion a agi puis il y a eu une époque où l’animal semblable au veau a agi 
et soixante-huit millions de chrétiens furent tués puis il y a eu une époque où l’animal à la face d’homme avec 
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Martin Luther a agi et maintenant c’est l’animal à la face d’aigle. Vous voyez ? Le tout agissant selon sa 
dispensation. S’il vous est demandé par exemple si un chrétien peut boire le vin aujourd’hui, vous devez 
répondre selon la dispensation de l’Esprit qui agit aujourd’hui. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
20   Enoch avant Noé ne pouvait pas boire le vin parce qu’Enoch c’était l’Esprit d’Élie et Enoch fut enlevé 
comme Élie. Et lorsque, Élie le Tischbite vint sur la terre, il ne pouvait pas boire le vin et lorsque Jean Baptiste 
vint sur la terre, il ne pouvait pas boire le vin. Avant même qu’il ne naisse, il a été dit à sa mère : « Ne bois 
aucune boisson enivrante » Vous voyez ? Enoch n’a pas bu de vin mais Noé en a bu. Alors que tous deux ont 
le même Saint-Esprit, mais pourquoi cela ? Parce que le Saint-Esprit sur Enoch et sur Noé, c’était dans des 
dispensations différentes. Si vous ne savez pas cela, vous allez directement dans le paganisme chrétien. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen! »].  
21   Jean Baptiste ne pouvait pas boire le vin tandis que Jésus-Christ et les apôtres pouvaient boire le vin, alors 
que tous deux avaient le véritable Saint-Esprit. Mais pourquoi cela ? Parce que le Saint-Esprit sur Jean Baptiste 
et ses disciples, et le Saint-Esprit sur le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres, c’était dans des dispensations 
différentes. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Ainsi, lorsqu’une question vous est posée, lorsque vous vous 
mettez à fouiller dans l’Ancien ou le Nouveau Testament, aux yeux de Dieu, vous êtes un païen. Vous êtes 
dans le paganisme chrétien. Votre réponse doit être selon la dispensation du Saint-Esprit en votre génération. 
22   Au temps de Martin Luther, la dispensation du Saint-Esprit disait que le baptême était au nom du Père, du 
Fils et du Saint-Esprit par aspersion. Mais si vous vous mettez à fouiller dans la Bible cherchant la réponse, 
vous êtes comme le fou qui fouille dans la poubelle. La réponse ne se trouve qu’avec le prophète vivant de 
votre temps. C’est sur lui que agit la dispensation du Saint-Esprit pour votre temps. [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. Tel prophète agit d’une certaine façon ! Tel autre prophète agit d’une autre façon !  
23  Les prophètes n’ont jamais prêché de la même manière, enseigné la même chose, chacun a enseigné et 
prêché selon la dispensation de l’Esprit qui agissait sur lui. Regardez les quatre dispensations à travers les âges 
de l’Église des nations. Une fois, le christianisme est sorti comme un lion, les chrétiens étaient comme des 
lions, bouillants, pour la conversion des nations. Et un temps était venu où les chrétiens étaient comme des 
veaux et ils pouvaient mourir par millions sans jamais reculer. Et l’église catholique avait mis à mort soixante-
huit millions de chrétiens. Un livre n’a jamais conduit les enfants de Dieu mais les enfants de Dieu ont agi 
selon la dispensation du Saint-Esprit dans  leur temps. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
24  Même quand vous prenez le ministère de Moïse, il y a un ordre précis: le lion avec la sortie de l’Égypte, 
puis l’animal à la face d’homme avec les nombreux murmures, puis Lévitique qui est le veau avec les 
différentes ordonnances sur les sacrifices et enfin Deutéronome qui est la dispensation de la Parole ! Dieu agit 
selon des dispensations précises. Apocalypse 22:6 dit qu’Il est le Dieu des esprits des prophètes ce qui signifie 
que tel prophète a un Esprit de Dieu différent de tel autre prophète. Vous voyez ? Que dit le Saint-Esprit ? 
Dans moins de trois mois, l’Esprit de Moïse, d’Élie et de Christ sera à l’œuvre dans ce tabernacle. Amen ! Il 
n’est pas dit « seront… » mais « sera à l’œuvre » alors qu’il s’agit de trois Esprits. Qu’est-ce que c’est ? Trois 
dispensations du même Saint-Esprit. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
25  Dans Ézéchiel chapitre 1, il ne s’agit pas en réalité de quatre animaux mais du même animal avec quatre 
dispensations ! Ézéchiel ne dit pas que l’animal était semblable à l’un des animaux mais il dit: «C'était là 
l'animal que j'avais vu au-dessous du Dieu d'Israël, près du fleuve Kebar… », Ézéchiel 10:20. 
26 Et c’est au nom du paganisme chrétien que vous pouvez voir en la Bible un seul livre saint ! Mais pour les 
élus, ce sont différents livres saints. Le livre de Jérémie est un livre différent. Le livre d’Esaïe est un livre 
différent. Le livre d’Amos est un livre différent. Et pour une question de première importance comme le 
baptême, la dîme et autre, lorsque vous laissez la position du prophète vivant de votre génération pour vous 
balader dans la Bible, d’un prophète à l’autre, c’est du paganisme devant Dieu ! [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
27  Et aujourd’hui, même les branhamistes demandent tel et tel réveil qui a eu lieu à telle époque avec telle 
personne ! Ils demandent un jeûne Esther, jeûne Josaphat ou autres qu’ils ont vu dans la Bible et après cela, 
ils demanderont telle et telle dispensation du Saint-Esprit, tel ou tel miracle qu’un tel a accompli dans la Bible. 
Tout cela, c’est du paganisme d’un bout à l’autre. Devant Dieu, ce sont des païens ! 
28   Il n’y a de christianisme qu’en Osée 12:14. Seul un prophète messager vivant conduit au Salut ! Vous 
voyez ? 
29   Le messager du soir s’appelle William Marrion Branham et aucun de ses trois noms ne figure dans la 
Bible mais il n’a pas cherché à changer ou à prendre un autre nom, tandis que les branhamistes sont allés si 
loin que maintenant vous pouvez les voir avec de nouveaux noms ! C’est exactement le même démon qui 
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agitait Mahomet là-bas et qui visite maintenant les évangéliques. Et un jour, tous s’assiéront sur le même banc! 
C’est du paganisme ! Nous ne faisons que nous appuyer sur le Message du soir mais nous sommes à minuit ! 
Et le Message du soir n’est qu’une simple base pour nous. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
30   William Branham a dit dans la prédication intitulée : « Et vous ne le savez pas! » prêchée le 15 août 1965 
réf. 94: «Je ne fais que construire. Le moment approche où vous verrez quelque chose arriver, quelque chose 
va se passer. Et toutes ces données de base que nous avons ici n’auront servi qu’à établir les fondements d’un 
Message court et rapide qui secouera les nations entières». Et aujourd’hui, cette prophétie s’accomplit devant 
vous. Un court Message secoue la terre, visite toutes les races et les langues de la terre et les élus se réjouissent 
et se reconnaissent en ce Message, car cela leur a été donné du Ciel avant la fondation du monde. Et que celui 
qui a des oreilles pour entendre entende ! 
 
Chapitre similaire : Kc.99 
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KACOU 102 : LES ÉVÈNEMENTS PRÉSENTS 

(Prêché le dimanche 06 mars 2011 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  

1  Nous avons plusieurs témoignages même par téléphone. Nous avons par exemple le témoignage d’un frère 
de Bunia au Congo, le Frère Désiré Kamuha qui a été guéri miraculeusement du diabète suite à une prière au 
téléphone et on m’a dit que cela était maintenant connu même des branhamistes. On m’a dit que le frère avait 
crié très fort et que cela avait attiré l’attention des voisins ! J’étais très heureux quand le frère me parlait du 
docteur qui avait vérifié cela. C’était une femme et elle a demandé comment cela a eu lieu et le frère lui a 
prêché le Cri de minuit, lui disant que c’est un prophète en Côte d’Ivoire qui a prié pour lui. Vous voyez?  
2   La science n’arrive pas à expliquer cela! Elle lui a demandé: «Mais comment cela s’est-il passé ? Comment 
a-t-il fait ?». Il a dit: «Il a prié pour moi ! ». Vous voyez ? Et ce frère m’avait écrit un message en swahili, une 
langue que je ne comprends pas et j’ai répondu en français et il a dit au Frère Crépin qu’il m’avait adressé un 
message auquel j’ai répondu et le Frère Crépin lui a dit: «Non, le prophète ne comprends pas un seul mot de 
swahili ! ».  Il a dit: «Si ! Il m’a répondu ! ». Mais comment  cela s’est-il passé ? Je ne sais pas. Mais lorsqu’il 
m’a écrit, j’ai reçu cela en français et lorsque j’ai répondu, il a reçu lui aussi cela là-bas en swahili. Alors que 
les téléphones ne peuvent pas faire cela. La technologie ne le fait pas. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
3  Aussi vrai que la Bible est la Parole infaillible de Dieu à travers ses saints prophètes, aussi vrai, le Dieu de 
William Branham est ici ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Nous pouvons organiser des campagnes de 
guérisons à l’ancienne mode et les mêmes miracles et guérisons se produiront ici. Mais ce serait en dehors de 
la volonté de Dieu ! Et vous verriez aussi le monde et le péché nous envahir et l’on dirait: «Regardez les 
grandes foules qui se rassemblent à ses campagnes d’évangélisation ! C’est un grand prophète ! ». Et les gens 
viendraient là et le dimanche suivant chacun irait dans son église catholique, protestante, évangélique ou 
branhamiste. Vous voyez ? A minuit, je condamne cette pratique évangélique que William Branham pratiquait.  
Des Jézabel assises là, à cause des miracles, somnolant ou mangeant du chewing-gum en plein culte, nous 
n’en voulons pas ! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
4  Une autre chose : il y a deux semaines, je parlais au téléphone avec la Sœur Henri Flore de Lastourville au 
Gabon. Elle a dit : «Oh prophète, j’ai relu la prédication sur la récompense de prophète et j’ai vu que si je me 
trouvais dans la position de cette femme qui a préféré l’argent à la prière, j’aurais choisi la prière ». Et J’ai 
dit : « Sœur, ne dis pas cela ! ». Je n’étais pas d’accord avec elle. Et après cela elle m’a envoyé un 
sms disant: «…la preuve que j’aurais demandé la prière, c’est que je crois en vous ! ».  J’ai dit: «D’accord, 
ok !» et j’ai eu peur pour elle… Puisse-t-elle prévaloir ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
5 Maintenant, je désire faire une mise au point pour les frères qui vont sur internet. Je crois que si réellement 
vous croyez en ce Message et que vous rencontrez sur internet quelqu’un qui ne croit pas, vous allez tout faire, 
essayant de bien expliquer le Message afin qu’il comprenne. Et vous allez le faire avec patience et douceur. 
Mais, traiter tout le monde de fils du diable ce n’est pas ce que j’ai enseigné et le fils du diable c’est vous. Je 
ne me reconnais pas dans ces propos! Je n'ai pas enseigné cela! Vous voyez?  
6 Ayez des propos dignes et responsables ! Le Cri de minuit ce n'est pas du banditisme et de l'impolitesse! 
Tout le monde n’a pas le même degré de compréhension. Quand quelqu'un a passé des années entières dans 
ce que vous croyez être faux aujourd’hui, ne lui demandez pas nécessairement de voir comme vous à l'instant! 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. 
7  Bien, maintenant le 28 janvier passé, je suis allé dans la forêt où se trouvait le campement de mon père. 
C’est là que j’ai passé toute mon enfance. C’est tout ce que mon père nous a laissé comme héritage mais, dès 
sa mort, son premier fils, celui-là même qui n’en avait pas besoin et qui n’en connaissait pas la valeur l’a 
vendue à la famille de Dikebié N’guessan Pascal à Bécédi. Une famille sans coeur pour des orphelins que nous 
étions. Et tout cela, en accord avec ma famille bien que je me sois opposé jusqu’au bout. Quelle méchanceté ! 
Ils ont mis mon nom sur les papiers et ils ont signé devant mon nom et ils ont tout vendu. Je suis allé là-bas, 
j’ai retrouvé les mêmes gros rochers et la même petite rivière. Les oiseaux chantaient, le vent soufflait 
doucement. J’avais l’impression que les oiseaux, les rochers, les arbres et la petite rivière, le vent et toute la 
nature ressentaient la même nostalgie que moi. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
8  Bien ! Cela fait maintenant  une année que la maison de Katadji est terminée. Et après une saison sèche puis 
une saison pluvieuse puis encore une saison sèche, il n’y a aucune fissure dans les murs. Je me souviens aussi 
que lors de la construction, nous avons commencé en pleine saison de pluies mais chaque fois qu’on faisait 
les briques, il n’y avait pas de pluies jusqu’à ce que les briques sèchent et le jour de la grande dalle, du matin 
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jusqu’au soir, le temps n’était ni pluvieux ni ensoleillé en sorte qu’on ne sentit point la fatigue. C’était 
mystérieux ! Le temps était très bon. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
9  Maintenant je désire parler des événements présents en rapport avec les prophéties bibliques. Les 
événements présents sont l’accomplissement de la Parole de Dieu. Les gens préfèrent écouter et croire les 
journalistes et les politiciens ! Mais les élus écouteront toujours la Parole de Dieu dans la bouche de ses 
prophètes car la foi chrétienne est fondée sur la révélation prophétique. Vous voyez?  
10 Le Salut n’est point dans la bonne prédication, les miracles ou les louanges extraordinaires ! Vos voix 
d’anges dans vos églises sont comme des parfums d’une odeur agréable aux hommes mais désagréable à Dieu. 
En Éden, ce n’est pas la chorale d’Abel qui a fait la différence mais la révélation prophétique. Quand une 
action a lieu sur la terre, c’est Dieu qui détient la véritable interprétation. Chaque mouvement, chaque 
événement moderne n’est rendu clair que par le sens que la révélation lui donne. [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. Vous voyez ? Les événements présents rendus clairs par les prophéties. 
11 En 2002, dès que j’ai commencé à prêcher à Abidjan, la guerre a commencé à Bouaké parce que j’étais à 
Abidjan. Vérifiez et vous verrez que la plupart des prophètes en Côte d’Ivoire ont commencé ou ont leur base 
à Bouaké. Et en 2010, j’ai dit: «C’est ton heure, c’est ici la capitale du péché de la Côte d’Ivoire mais il faut 
que je finisse! Il faut que les élus viennent prendre le baptême et la consécration et que je quitte ici d’abord ! 
». 
12 Et aussitôt que cela fut fait, ils organisèrent enfin les élections qu’ils reportaient d’années en années et alors 
les coups de feu commencèrent à se faire entendre! Je n’étais plus là! Ils n’auraient jamais organisé cette 
élection aussi longtemps que nous n’avions pas fini ! Vous voyez ? C’est à Abobo, précisément à PK18 que 
j’ai passé l’essentiel de mon temps et après cela, c’est à Anyama que j’ai résidé! Et ces deux lieux sont les 
deux zones de guerre actuellement! Vous voyez ? Si vous voulez parler de coïncidence, vous en aurez 
tellement que vous finirez par croire au Cri de minuit. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Il y a 2000 ans, un homme pouvait dire: «Toi, Capernaüm, qui as été élevée jusqu'au ciel, tu seras abaissée 
jusque dans le hadès…». Matthieu 11:23! Toi Haïti, tu auras tel malheur ! Toi Capernaüm, toi Los Angeles, 
malheur à toi! Toi Bethsaïda, malheur à toi ! Comme Capernaüm, au temps du prophète Kacou Philippe, le 
jugement frappera encore et encore Haïti car cette nation est africaine aux yeux de Dieu et sa visitation a lieu 
maintenant sur la terre. Et l’on pouvait dire au Seigneur Jésus-Christ comme aux autres prophètes en leur 
temps: «Allons monsieur, nous ne disons pas que vous n’êtes pas prophète mais vous n’êtes pas le seul 
prophète sur la terre ! » Mais sachez que Dieu est unique et Il a une seule bouche sur la terre.  Et cette bouche, 
c’est le prophète messager vivant. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
14 Maintenant quand Dieu punit une nation, la vie de prière de cette nation augmente de façon rapide et 
insensée. Vous voyez ? Nous sommes le seul peuple qui ne nous occupons pas de tout ce qui se passe sur la 
terre parce qu’il y a un prophète au milieu de nous. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Cela ne nous distrait 
pas ! 
15 Et je vous informe que depuis un temps, tous les branhamistes de la tendance d’Ewald Frank jeûnent chaque 
mercredi pour la stabilité dans le pays et d’autres tendances en font autant et pourtant, rien ! Les coups de feu 
retentissent comme Dieu l’a dit ! Vous voyez? Pendant que le Seigneur Jésus-Christ parlait, le maire de 
Capernaüm était occupé à l’édification de jolis monuments à travers la ville ! Mais aussitôt que le prophète se 
soit retiré, voici Abidjan sous le jugement de Dieu. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »].  
16 Et toujours dans le sens des événements actuels, vous êtes tous informés de la plus grande actualité dans le 
monde. Ce vent prophétique qui souffle au Maghreb ! Vous voyez ? Les politiciens, les analystes, les 
chercheurs ne comprennent pas parce que tous ces pays n’avaient pas le même problème! Ils appellent 
cela: «vent de démocratie ! ».  Mais que se passe-t-il en réalité ? Le monde entier ne le sait pas ! Les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme ne le savent pas! Cette 
partie de l’Afrique a toujours été considérée comme étant la plus stable, la plus civilisée! Mais du coup, que 
se passe-t-il là-bas ? 
17 Le prophète que Dieu a envoyé dit que ceci est un vent prophétique dirigé en réalité contre l’islam pour 
tracer le Chemin de Christ et ils ne le savent pas !  [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Cela préparera le 
chemin de Marc 13:35, le chemin du chant du coq ! À partir de ce vent,  sachez que le radicalisme de l’islam 
est mort à jamais! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. [Kc.13v1] 
18 Vous dites: «Oh Frère Philippe, vous n’êtes pas informé, il s’agit d’un certain Mohamed Bouazizi qui a 
fait ceci… ». Non monsieur ! Les choses doivent se passer ainsi en vue de l’accomplissement des prophéties 
de Marc 13:35 ! Vous voyez ? Comment, au même moment, brusquement, tous les pays arabes d’Afrique et 
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au-delà sont saisis de crainte ! C’est Dieu qui est en train de faire cela pour un but futur. Et toutes les fois que 
des personnes se lèveront là-bas dans le Maghreb pour faire barrage à ce chemin, ce vent se lèvera pour 
souffler. Amen !  Regardez comment ils ont été secoués au même moment par le même vent. Vous voyez ? Et 
cela ira aussi loin que possible au-delà du Maghreb jusque dans les pays arabes en Asie. 
19 Cette génération plus ou moins islamiste passera avec ses dirigeants et alors s’élèvera une autre génération 
puis une autre puis une autre jusqu’à ce que s’élève une autre génération que Dieu Lui-même a préparée pour 
accomplir la vision. Une génération dans laquelle l’État n’imposera pas l’islam à ses citoyens comme on le 
voit aujourd’hui! Et alors le Dieu des chrétiens suscitera un fils du Maghreb pour accomplir la prophétie 
comme Il l’a  déjà annoncée ! Ceux que vous voyez aujourd’hui, ce sont des ânes sauvages qui disparaîtront 
demain. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
20  Les choses commenceront à changer de sorte que, ce qui n’est pas possible aujourd’hui le sera demain! Il 
y a eu un temps où le mur de Berlin s’appelait « la ségrégation raciale » et un autre temps où il 
s’appelait « l’apartheid ». Et cet autre mur qui est l’islam ; ce sont ceux qui l’ont élevé dans leur pensée qui 
tomberont ! Même la voix de Kadhafi, au pouvoir depuis quarante-deux ans, se taira pour toujours! Il est le 
plus insolite des dirigeants que l’Afrique ait connu ! L’ennemi juré des Juifs et des chrétiens dans le monde. 
Un tel homme, seul Dieu peut l’ébranler pour une cause noble! Pas pour le développement ou la démocratie 
mais pour l’accomplissement de Marc 13:35! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
21   Tout ce qui se passe au Maghreb, ce sont des événements modernes rendus clairs par la prophétie. Quand 
l’islam occupait des nations entières... ce n’était pas à cause d’une impuissance du Dieu des chrétiens ! Il laisse 
Nebucadnetsar prendre son peuple et Il le reprend à main forte et à bras étendu ! [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. Avant que l’enlèvement n’ait lieu, la Parole de Dieu retentira encore dans les rues d’Égypte ! Ces 
choses sont l’exacte révélation de Dieu. Il en sera ainsi !  [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
22 Les prophètes messagers disent ce que Dieu dit tandis que les prophètes d’Eglise, apôtres, évangélistes et 
docteurs et pasteurs et sacrificateurs disent ce que Dieu a voulu dire. Ce sont eux qui ont la capacité d’expliquer 
et de faire comprendre la volonté de Dieu au peuple. [Ndr : l'assemblée dit: « Amen! »].  
23 Et un jour, un certain Gabriel m’a demandé: «En dehors des chants des anges, comment avez-vous eu la 
certitude que vous êtes un prophète envoyé de Dieu?». Je lui ai dit: Monsieur, j'ai la certitude que je suis un 
Africain par la couleur de ma peau et mes cheveux crépus... ! A vous de me prouver que je ne le suis pas ! 
C’est tout ! Quand quelqu’un se tient là se disant prophète et ne jure que par la Bible au point même que sa 
salutation est un verset de la Bible, peu importe combien il est convaincant, peu importe combien de miracles 
il accomplit, peu importe combien de vies il a transformé  par ses prédications, cela ne me distrait jamais parce 
que c’est un fils du diable!  
24  Aujourd’hui Dieu ne peut jamais envoyer un prophète sur la terre pour nous répéter ce que la Bible a déjà 
dit. Sinon après Moïse il n’y aurait pas de livre d’Esaïe, livre de Jérémie, livre d’Amos, livre d’Ezekiel, livre 
d’Habacuc. Vous voyez ? Et aujourd’hui Dieu a envoyé un prophète sur la terre pour révéler à l’humanité ce 
que l’humanité ne sait pas. L’humanité ne savait pas que le saint-esprit qui agissait dans les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes étaient des démons. Et c’est ce prophète qui l’a révélé.  [Kc.73v18] 
[Kc.88v11-12] [Kc.108v14]  
25   L’humanité ne savait pas que les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes étaient 
des filets de Satan. Et c’est ce prophète qui l’a révélé. L’humanité ne savait pas qu’une femme que Dieu a créé 
avec des menstrues chaque mois n’a pas le droit de s’approcher de la chaire. Et c’est ce prophète qui l’a révélé. 
L’humanité ne savait pas que la théologie et tout ce qui vient des écoles pastorales est semblable à du venin.  
Et c’est ce prophète qui l’a révélé. L’humanité ne savait pas que les bibles Louis Second, King James,  
Scotfield et autres étaient semblables à des canaris de fétiches.  Et c’est ce prophète qui l’a révélé.  
26   L’humanité ne savait pas que personne n’avait le droit de s’établir pasteur, apôtre, prophète, évangéliste 
ou docteur si ce n’est par la main du prophète messager de sa génération. Et cela c’est le prophète qui l’a 
révélé. L’humanité ne savait pas que la Bible n’était rien d’autre qu’un livre d’histoire du christianisme et du 
judaïsme. Et cela c’est le prophète qui l’a révélé. L’humanité ne savait pas que d’une part une loge de la rose 
croix et d’autre part une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste,  c’est comme les deux 
faces d’une même monnaie. C’est une chose et son ombre, c’est la même chose. Et cela, c’est le prophète de 
la génération qui l’a révélé.  
27   L’humanité ne savait pas que les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, ce sont les 
descendants du serpent depuis Éden avant que le serpent ne perde ses mains et ses pieds selon la malédiction 
de Genèse 3:14. Dieu a dit au serpent, à cause de cela tu marcheras sur ton ventre. Mais avant que cette 
malédiction n’arrive, le serpent avait déjà engendré Caïn, l’ancêtre des catholiques, protestants, évangéliques 
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et branhamistes. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Et tout ce que j’ai dit,  je l’ai dit en vertu de la vision 
que j’ai reçue le 24 avril 1993. Et cela ne peut jamais faillir ni sur la terre ni dans le ciel. Et que celui qui peut 
comprendre comprenne!    
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KACOU 103: DISPENSATION PROPHÉTIQUE 

(Prêché le dimanche soir, 17 avril 2011 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 …Nous avons une quarantaine d'assemblées en Côte d'Ivoire mais je crois qu'aucune ne s'est rassemblée 
aujourd'hui à cause de la guerre... Puisse la grâce de Dieu être avec chacun de nous ! Et aussi, bientôt c'est le 
24 avril, cela fait dix-huit ans que l'Ange est descendu vers moi pour la toute première fois. C’est une précieuse 
date pour nous. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Bien ! Je vais lire un verset par lequel je vais terminer si Dieu le permet. C’est Juges 3:1-2: …«Et ce sont ici 
les nations que l'Éternel laissa subsister pour éprouver par elles Israël, savoir tous ceux qui n'avaient pas 
connu toutes les guerres de Canaan ; et cela seulement afin que les générations des fils d'Israël connussent, 
en l'apprenant, ce que c'est que la guerre, ceux du moins qui auparavant n'en avaient rien connu». Amen ! Je 
vais parler du sujet: dispensation de prophète. Quoi qu’il advienne, n’oubliez jamais que nous sommes dans 
une dispensation prophétique… [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Aussi, je vous demande de vous contenter des prédications que vous avez déjà. Je pense qu’il y en aura 
encore mais je pense qu’il y a bien longtemps que le Message de Matthieu 25:6 a été déjà donné. Comme 
Esther, avancez avec ce que vous avez ! Gardez-vous de ce qu’il n’a pas plu à Dieu de vous donner ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Bien ! Il y a plusieurs frères comme le Frère Abba du Cameroun qui occupent des fonctions importantes. Ils 
sont souvent confrontés à des choses et même à dire certaines choses aux populations de la part du 
gouvernement. En dehors des accolades et choses semblables, ils doivent confesser tout le reste à l'église et je 
demande que les frères et sœurs usent de beaucoup de grâce envers eux. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Maintenant au cours de cette crise en Côte d’Ivoire, nous avons été surpris de voir que des soi-disant 
prophètes et dirigeants d’églises pouvaient dire des choses et il y en a qui s’accomplissaient et d’autres qui ne 
s’accomplissaient pas. Cependant, on les prend pour de vrais prophètes. Or, un prophète ne doit pas dire un 
seul mensonge. Sur tout ce qu’un prophète a annoncé, dès l’instant où une seule chose est fausse, il ne doit pas 
chercher à expliquer ou justifier cela. Un prophète n’a rien à expliquer. Soit c’est vrai, soit c’est faux ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Comment un prophète peut-il dire: «Je m’incline devant toutes sortes de 
révélations sur le marché et toutes sortes de révélations dans les églises » et tout un pays est en admiration 
devant lui !  C’est pourquoi le jugement s’est abattu dignement sur eux ! 
6 Bien ! Je vais lire ce qu’un prophète a dit avant les élections concernant la crise ivoirienne … Bien ! Je lis 
cela: «…Quoi qu’il en soit, un jour ou l’autre, ce peuple qui t’a assiégé et le fils de ton esclave domineront 
sur toi et ce que ton cœur refuse, tu le verras selon ma parole!». Et cette parole s’est accomplie exactement 
sur cette nation. Ton cœur refuse qu’un fils des burkinabés qui travaillaient dans tes champs domine sur toi 
mais tu le verras selon ma parole. Vous voyez ? Et ce prophète n’a jamais failli dans ce qu’il annonce selon la 
voie de ses pères, les prophètes qui l’ont précédé depuis Moïse! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Il est dit 
dans les Écritures : «Et l'Éternel me dit: Tu as bien vu, car je veille sur ma Parole pour l'exécuter». Jérémie 
1:12. Avant même que les élections n’aient lieu, alors qu’il y avait quatorze candidats dans un pays à majorité 
chrétienne, ce prophète a dit que ce serait cet étranger et musulman qui serait président ! Tandis que tous les 
chrétiens de tous bords ont prophétisé et jeûné pour le contraire. Vous voyez ? Et maintenant, c’est la confusion 
et au lieu de rechercher la vérité, certains commenceront à dire que Dieu n’existe pas tandis que d’autres 
parleront de rester à la maison. Mais dans tout cela, il y a un peuple qui n’a jamais connu la confusion et c’est 
celui de Matthieu 25:6. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
7 Depuis le 08 juillet 2002,  j’ai été seul contre tous. Et en septembre 2008, lorsque j’ai voulu voyager,  il m’a 
été dit : « Vous êtes considéré comme pouvant compromettre l’ordre public, la sécurité nationale et les 
relations internationales de l’une des parties contractantes ! ». Et ils m’ont refusé le visa. Je n’ai jamais 
voyagé mais l’ordre public, la sécurité nationale et les relations internationales et toutes les choses dont ils ont 
parlé ont été compromis ! Un prophète ne peut jamais être un problème pour son pays. Un prophète ne peut 
jamais défier sa nation mais c’est la nation qui défie Dieu au travers du prophète. 
8 Maintenant plusieurs personnes y compris des frères et sœurs m’ont montré Deutéronome 17:15 disant que 
celui-ci était un étranger et en plus un musulman. Je leur ai dit: D’accord mais sachez et reconnaissez 
humblement que c’est au prophète de vous dire ce qu’il en est. L’absolu et la volonté de Dieu pour son peuple, 
ce n’est pas un livre appelé Bible ou coran mais c’est un prophète vivant sur la terre. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
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9 Et quand vous suivez un prophète qui n’est pas en mesure de vous dire au moins que ses paroles ont les 
mêmes valeurs que celles des prophètes de la Bible, c’est parce que vous êtes un fils du diable que vous suivez 
un tel homme. Là où il n’y a pas d’infaillibilité, il n’y a pas de Salut ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C’est 
la 103ème fois que je prêche et montrez-moi une seule chose que j’ai annoncée et qui ne s’est pas accomplie ? 
Il n’y a pas une seule Parole que j’ai annoncée depuis 2002 et qui ne s’est pas accomplie ! Vous voyez ? L’épée 
a poursuivi les pasteurs et prophètes de Côte d’Ivoire en plein jour et beaucoup sont tombés comme de 
vulgaires chiens et je vous dis qu’ils vont directement en enfer! Et ceci servira de signe pour ceux qui ont vu 
ces choses. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
10 Un prophète ne peut pas faillir ! La Bible est l’assemblage des livres des prophètes et la Bible ne peut pas 
être infaillible à moins que chacun des prophètes qui L’ont écrite ne soit infaillible. Les uns peuvent douter de 
ce que je dis mais il y aura toujours une postérité qui dira : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous 
n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous Le croyons entièrement car ce que Dieu 
a donné et que le diable a pris t’a maintenant été restitué ». [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C’est de ceux-
là qu’il s’agit quand l’ange dit: «Tu as été envoyé comme un chef sur la terre… Tous ceux que tu as aimés et 
tous ceux qui t’ont aimé quand tu étais vivant sur la terre, Dieu te les a donnés…». [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
11 Maintenant, je vais vous raconter un fait qui s’est passé à Locodjro dans les premiers instants de mon 
ministère : Une sœur habitait avec nous… Elle avait commis un péché de fornication et le même jour, je lui ai 
demandé cela mais elle a nié. J’ai dit: «T'ai-je une fois posé une telle question?»… Et alors qu'elle étudiait et 
avait de bonnes notes en classe et tout, j'ai dit qu'elle n'obtiendrait pas le BEPC à cause de cela. Mais le jour 
de la proclamation des résultats, elle est revenue à la maison en criant de joie. Et Séphora qui n’a jamais cru 
en moi a dit: « Monsieur, elle est admise » et j’ai dit à Séphora : « Ai-je une fois dit quelque chose qui ne soit 
pas accomplie? ». Et les jours qui suivaient, le père de cette fille est venu nous remercier avec des présents 
pour le succès de sa fille. Mais trois mois plus tard, à la rentrée scolaire suivante, il fut révélé qu'elle n'était 
pas admise mais qu’elle avait menti en accord avec ses camarades de classe. Aussi, deux ans après cela, elle 
avait reconnu avoir commis le péché de sexe le jour-même où je l'avais questionnée. Et j'ai demandé qu'elle 
soit chassée du Message. Et cela fut fait. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Oui, hélas, le trône d’Achab s’est écroulé et le fils de l'étranger règne sur la nation tout entière selon ma 
Parole. Tous les prophètes avaient prophétisé la victoire d'Achab excepté  moi ! Vous voyez ? Et les prophètes 
ayant séduit la nation, toute l'armée s'est dressée pour résister à ma parole.  
13 Vous nous traitez de secte afin que personne ne m’écoute mais où êtes-vous maintenant ? Dans une honte 
profonde ! Nous sommes une secte parce que nous sommes différents des catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes ? Chaque dispensation de prophète apporte cela et il faut que nous soyons traités 
de secte. Le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres ont été traités de secte. Oui, exactement ! Chaque dispensation 
de prophète apporte cela. Les apôtres, Martin Luther, John Wesley... Tous ceux que Dieu a envoyés sur la terre 
ont été traités de secte et si l'on nous traite de secte, cela ne doit pas vous distraire. Paul a dit: «Mais je te 
confesse bien ceci, que, selon la voie qu'ils appellent secte, ainsi je sers le Dieu de mes pères, croyant toutes 
les choses qui sont écrites dans la loi et dans les prophètes». [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 C'est depuis 2002 qu'on a commencé à nous traiter de secte quand j'ai refusé de me confondre aux 
nombreuses unions et fédérations d’églises qui sont en réalité des coopératives religieuses! Mais aujourd'hui, 
plusieurs de ceux-là  mendient auprès de moi ! Or moi, de la même manière que je ne mange pas le poulet 
blanc du féticheur traditionnel africain, c'est de cette même manière que je n'ai jamais mendié ou tendu la main 
à un prêtre ou pasteur catholique, protestant, évangélique ou branhamiste. Je ne l'ai pas fait, je ne le fais pas et 
je ne le ferai jamais ! Vous voyez ? Si je suis un vrai prophète de Dieu, selon la voie de mes pères, je te 
condamnerai au Nom du Seigneur Jésus-Christ que tu prétends adorer et toi aussi tu me traiteras de secte afin 
de perpétuer toujours l’œuvre de tes pères parce que les pharisiens sont morts mais les mêmes esprits des 
pharisiens sont sur la terre ! 
15 Regardez en Égypte, les Hébreux adoraient librement le diable et ils pouvaient, selon leur problème, aller 
voir tel ou tel prêtre égyptien ! Que ce soit le prêtre de Osiris, de Sabek ou de Bouto comme le font les 
catholiques ici et comme le font maintenant les protestants, évangéliques et branhamistes allant à la veillée de 
prière de tel ou tel soi-disant prophète selon le témoignage qu’on entend de ce soi-disant prophète ! Peu 
importe ce que ce prophète croit mais si son dieu l’utilise puissamment, c’est l’essentiel... Et une fois, le pasteur 
branhamiste Ouassa David a fait appel à une prophétesse évangélique et celle-ci est venue prier pour son père 
malade chez lui à la maison. Et avec de tels comportements anti-christs, on dit que c’est un bon pasteur, un 
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pasteur ouvert, son église est interdénominationnelle. Exactement comme le faisait William Branham là-bas ! 
Ce sont des pratiques sataniques. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Ils peuvent faire appel à un politicien puant d’alcool pour présider à la dédicace de leur temple… Vous 
voyez ? Et ces politiciens, ces païens assis là, recevant les honneurs dus à Christ si bien que ce politicien assis 
là, n’aurait pas eu tort de penser qu’il est déjà sauvé ! Comment quelqu’un qui ne croit pas comme vous, un 
païen puant d’alcool peut-il couper le ruban de la dédicace de l’église ? 
17 Il n’y a qu’un seul Dieu dans le Ciel et il ne peut avoir qu’une seule bouche sur la terre ! Ainsi, quand 
quelqu’un vous dit : « Oh ! Je vois que ce Kacou Philippe est le géniteur d’une nouvelle secte !», cet homme 
est censé vous dire où se trouve la seule vérité vivante sur la terre comme Moïse, Jérémie, Ésaïe, … afin que 
vous soyez sauvés sinon cette personne qui vous parle est un démon, peu importe qui cette personne est ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Vous dites: « Oh ! Ce Kacou Philippe est un faux prophète, ne l'écoutez pas ! ». Et pourtant, vous 
n’indiquez pas qui est-ce qui est le véritable prophète vivant sur la terre pour cette génération. Mais vous, 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, je vous ai toujours dit que vous êtes l’incarnation de 
Satan et je vous ai toujours dit que toutes vos louanges étaient des cultes à Satan. Peu importe combien vous 
êtes sincères, c'est le diable que vous adorez au nom de Jésus. Allez à l'église pour avoir des funérailles 
religieuses avec des chorales mais quand vous dites à vos fidèles catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes qu'ils seront sauvés, c'est de l'arnaque de Satan, c'est comme celui qui vend de la pacotille à la 
place de l'or. Vous n’avez jamais connu Dieu et vous n’êtes jamais nés de nouveau et vous dites: «J’ai le Saint-
Esprit». Vous êtes baptisés de démons et vous pensez que c’est le Saint-Esprit. 
19 Si vous avez le Saint-Esprit, pourquoi ne savez-vous pas que vos églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme sont des confréries de sorciers et que le Jésus 
que vous avez accepté comme votre sauveur personnel est un démon? Si vous avez le Saint-Esprit, pourquoi 
ne savez-vous pas que vos bibles Tob, Louis Segond, Scofield, Thompson et autres sont des canaris de fétiches 
? Vous confondez le Saint-Esprit et l'esprit de divination! Vous voyez ? Soit vous êtes tous dans la vérité et je 
suis un faux prophète, soit je suis un vrai prophète et vous et vos églises, vous êtes l’incarnation de Satan. 
[Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
20 Un musulman président de la République avec 54% dans un pays à majorité chrétienne, ça, aucun de vos 
prophètes, pasteurs et présidents d’églises ne l'avait imaginé. C’était caché ! Daniel a dit à Nebucadnetsar: Oh 
roi, le secret que tu demandes, les sages, les enchanteurs, les devins et les augures ne peuvent l'indiquer; mais 
il y a un Dieu dans les Cieux qui révèle les secrets et les choses cachées. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
Même les journalistes étrangers ne l'avaient pas vu à cause de ce côté religieux. Mais j'ai dit qu'il en sera ainsi 
et les églises évangéliques et branhamistes attendaient tous que cela échoue pour publier partout que je suis 
un faux prophète. Vous voyez ? 
21 Ce que j’ai annoncé ne pouvait pas faillir parce que j'ai été appelé et commissionné le 24 avril 1993 avec 
un Évangile pour le Salut de ma génération. Alors que, je n’étais pas chrétien, l’Ange m'a commissionné 
disant: « De la même manière que Marie a conçu miraculeusement, sans connaître d’homme, de la même 
manière que Moïse a reçu dans les détails ce qui s’est passé à la création, tu as reçu les Paroles de la Vie 
éternelle ce 24 avril 1993 et cela est arrêté de la part de Dieu. Au temps marqué, tu comprendras et tu 
enseigneras ce que tu n’as pas appris afin que quiconque croit, ait la Vie éternelle ». Et cet Ange est toujours 
ici avec moi. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
   Dieu est souverain. Au commencement de l'église, Dieu laisse les apôtres et les disciples remplis du Saint-
Esprit et va chercher Saul de Tarse, un persécuteur des chrétiens pour parler à toute la terre. Et le 24 avril 
1993, ce même Dieu Tout-Puissant a choisi un païen que j'étais pour le Salut de l'humanité. Que direz-vous si 
ce n'est : "Oh Dieu, que ta volonté soit faite." [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C'est différent de tous ces 
pasteurs et prophètes d'églises. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! 
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KACOU 104 : L’IMPORTANCE D’UN PROPHÈTE 
(Prêché le dimanche 11 septembre 2011 à Sikensi, près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 

 
1 Je vais parler de beaucoup de choses ce matin mais je donne comme sujet de ma prédication: L'importance 
d'un prophète car pendant la guerre que nous avons connue, nous avons vu l'importance d'un prophète au point 
que même plusieurs de ceux qui ne sont pas avec nous ont vu cela. 
2 Et vous avez vu comment les églises ont prié, jeûné et veillé parce qu'elles suivaient des séducteurs. Et leurs 
prophéties fatiguaient la population. Ils disaient: «Votre quartier sera attaqué cette nuit» et tout le monde 
fuyait sauf les frères et sœurs. Et une fois, les voisins musulmans du Frère Bitty s'apprêtaient à fuir lorsqu'ils 
ont demandé au Frère Bitty disant: «Qu'a dit votre prophète pour cette fois encore?» et le Frère Bitty a 
dit: «Cette fois, le prophète dit de ne pas fuir». Et ces voisins musulmans n'ont pas fui mais tout le monde y 
compris les pasteurs branhamistes et leur famille ont fui. Vous voyez?  
3 Et après la guerre, quand chacun est retourné dans sa maison, les prophètes évangéliques ont encore annoncé 
qu’entre le premier et le sept août passé, une guerre plus violente éclaterait. Et là encore, toute la population 
d'Abidjan a fait exode vers les villages, mais aucun de tous ceux qui croient en moi n'a été distrait. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Maintenant, pour le déroulement du culte, je ne crois pas que la confession d’une seule personne puisse 
dépasser une minute sauf si l’assemblée demande des détails. La confession est différente du témoignage.  
5 Et comme vous le savez, j’ai reçu la population de mon village et je leur ai parlé directement dans mon 
ethnie. Ce ne fut pas pour les condamner car ce qui les condamne, ce n’est pas ce que je leur ai dit ou ce que 
Dieu m’a donné mais surtout ce que Dieu leur a donné parlant du chant des anges. Ils sont donc déjà condamnés 
depuis le commencement de mon ministère. Et s’ils ne se repentent pas et persévèrent dans leurs églises 
assemblées de dieux, méthodistes et catholiques, au jugement je les condamnerai tous car leurs églises 
assemblées de dieux, méthodistes et catholiques sont des confréries de sorcellerie. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. Au jugement, ils seront les premiers à être jugés et condamnés car le Salut est sorti du milieu 
d’eux et des gens sont venus de loin, de très loin pour recevoir ce Salut alors que eux mes parents, ils foulent 
ce Salut aux pieds. Au jugement devant Dieu, je condamnerai mon propre frère, ma propre sœur, l’homme de 
ma maison, ceux de mon ethnie, de mon village, de mon pays et tous ces africains parce qu’ils ont rejeté le 
Salut que Dieu leur a envoyé.  
6 Et même en dehors de cela, avant ma naissance, il est arrivé que mes parents étaient au campement, sur notre 
parcelle dont j’ai parlé une fois. Mon père avait bâti une petite maison en terre battue recouverte de paille et 
un jour, alors qu’ils étaient allés loin, laissant ma grande sœur seule à la maison, elle a vu quelque chose 
descendre du ciel au-dessus du campement. Elle regardait jusqu’à ce que cela fut tout près et la chose est 
remontée et a disparu dans le ciel.  
7 Et quelques jours après, le même événement s’est reproduit au village. Des villageois, dont plusieurs sont 
encore vivants, ont aperçu un objet semblable à un livre ouvert qui descendait du ciel vers la maison de mon 
père. Ceux qui ont bien suivi ont vu l’objet descendre jusqu’au-dessus de la maison de mon père et remonter 
vers le ciel tandis que d’autres l’ont cru tombé dans la cour de mon père, ils ont accouru mais ils n’ont rien 
trouvé. Vous voyez ? Le village est vaste mais l’événement n’a eu lieu nulle part que là. Mais qu’est-ce qu’ils 
en ont fait ? Vous voyez ? Et en accord avec tout ce qu’ils sont en train de voir avec le chant des anges, ils 
devraient comprendre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
8 Et au cours de cette réunion, un frère a demandé aux villageois si les anges avaient vraiment chanté, ils ont 
dit unanimement «Oui » mais le pourquoi, ils ne le savent pas. Et le Frère Jean-René, le docteur en médecine, 
était l’un des leurs aux assemblées de dieux mais il est au Cri de minuit depuis 2007. Et je l’ai baptisé moi-
même. C’est mon ami le plus fidèle. Nous avons été mis à l’école primaire la même année et avons eu les 
mêmes instituteurs pendant six ans. Il est mon docteur, exactement comme le docteur Sam Adair de 
Jeffersonville, l’ami d’enfance de William Branham. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Maintenant, vous vous rappelez que, lorsque j’ai dit qu’un zoo était une mauvaise chose, les gens, même les 
branhamistes en ont ri et ont prêché contre cela mais après la petite guerre que nous avons connue, lorsqu'ils 
ont ouvert le zoo, tout était désolation. Vous avez vu ce que les journaux ont publié sur le zoo. Presque tous 
les animaux du zoo d'Abidjan sont morts et ceux qui étaient encore vivants étaient là gisant au sol, d’autres, 
les yeux hagards, regardant l'eau et la nourriture qu'on leur tendait. Ces animaux n’avaient aucune force pour 
prendre la nourriture qu’on leur tendait, pourtant ces animaux n’ont rien à voir avec la politique. Dans leur 
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fuite, les gardiens du zoo avaient laissé les cages fermées. C’est une méchanceté ! Vous voyez? Un zoo est 
deux fois plus mauvais qu’une prison pour hommes parce que ces animaux n’ont rien fait de mal pour être là. 
10 Bien ! Il y a quelques questions ici. Frère Philippe, que devons-nous faire si pour un concours ou un emploi 
ou autre qui devrait être gratuit, l'on nous imposait un certain montant? Frère, vous devez leur donner cela. 
Il est écrit : « Rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu ». C'est comme si pour la dot de 
votre femme, l'on vous demandait de l'alcool ou cent prépuces de philistins. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
11 Maintenant pour la deuxième question, quelqu’un m’a demandé: « Pourquoi le Message est sur internet 
que le prophète a condamné ? » Je lui ai dit: « Monsieur, quand Moïse est descendu là-bas disant aux Juifs de 
ne pas faire de représentation des choses qui sont dans le Ciel et sur la terre et qu’ensuite il leur a demandé 
de faire la représentation des chérubins et autres qu’il a vus dans le Ciel, il n’avait point péché et cela n’affecta 
jamais son infaillibilité. ». Vous voyez ? Exode 25:18 ne contredit pas Exode 20:4 et Dieu ne se souvient pas 
que Moïse ait une seule fois péché, parce que Moïse est un prophète authentique. [Ndr: l’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
12 La troisième question est : Frère Philippe, que penses-tu des débats entre chrétiens et musulmans ? Pour 
moi ce sont des débats sans issue car le Cri de minuit dit qu’il s’élèvera un musulman qui ébranlera l’islam et 
lui et sa postérité ébranleront l’islam par des miracles et des prodiges au Nom du Dieu Tout-Puissant. Et il 
prêchera contre les musulmans, les chrétiens et les juifs. Et c’est en ce temps-là que l’islam sera ébranlé comme 
une statue en argile. Ce n'est donc pas en parole que l'islam sera ébranlé. C'est pourquoi tous ceux qui sont 
allés contre Ahmed Deedat se sont fait humilier alors que cet Ahmed Deedat n'est rien d'autre qu'un habile fils 
du diable. Et en Australie, à l'apogée de sa fougue contre le christianisme, un vendredi, un ange l'a frappé d'une 
paralysie sévère de la tête jusqu'aux pieds. De sorte que pendant plus de neuf ans, il est resté couché, il n'a pas 
pu remuer la moindre partie de son corps ni même parler et il mourut dans ses selles, agonisant sous d'atroces 
douleurs... [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Bien, nous avons de bons frères comme le Frère Manny qui accomplissent un bon travail au Canada. Et j’ai 
demandé qu’un ou deux d’entre eux viennent ici pour le baptême. L’Amérique veut me voir mais selon les 
prescriptions du Cri de minuit, il serait bien qu’ils viennent. Écoutez Kc.97, l’esprit du compositeur et vous 
allez comprendre cela. Vous voyez ? Chaque apôtre doit passer par ces quatre phases ou étapes symboliques. 
14 C’est l’occasion de dire aussi que si le Cri de minuit est de Dieu, à la maturité, un Canadien de peau blanche 
dirigera les assemblées du Canada et il en sera ainsi partout et si un noir le faisait comme le Frère Fortuné en 
Europe, il quittera et l'autre prendra sa place. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Maintenant, revenons aux questions… Le Frère André a désiré savoir si la version anglaise de Darby a la 
même valeur et autorité que la version française… Je ne sais pas parce qu’il y a cinquante ans de cela, c’est 
King James qu’il fallait utiliser or la version Darby en anglais était déjà là. Mais maintenant c’est différent 
parce que c’est en français que Dieu est en train de s’adresser à la terre. Retenez que King James et Darby ne 
correspondraient jamais à la foi luthérienne ou wesleyenne. Il n’y a pas une explication humaine à cela. S’il y 
avait une logique dans la Parole de Dieu, l’intelligence humaine la saisirait…  
16 Le plus important est qu’il faut que ce soit la voix du berger et si vous êtes un Agneau, vous l’accepterez 
sans comprendre comme le dit le cantique et vous suivrez cela. Ce n’est pas pour la sagesse et l’intelligence 
humaine. Vous voyez ? Et ces deux mille dernières années, le Seigneur Jésus-Christ, le grand Berger a changé 
d’habits des dizaines de fois mais sa voix est restée la même et ses brebis, ceux qu’Il a connus avant la 
fondation du monde, L’ont toujours reconnu selon cette promesse. [Ndr: l’assemblée dit: « Amen! »]. Vous 
vous souvenez que le Seigneur Jésus est apparu sous plusieurs formes à ses disciples ? En quelques instants, 
Il manifesta chacun des messagers qu’Il allait envoyer sur la terre y compris celui de Matthieu 25:6. Il prit une 
certaine forme et c’était Paul. Il prit une certaine forme et c’était Irenée. Il prit une certaine forme et c’était 
Saint Martin. Il prit une certaine forme et c’était Colomban. Il prit une certaine forme puis une autre forme 
puis une autre forme puis une autre puis une autre puis une autre ! Vous voyez ? 
17 C’est pourquoi chaque prophète ou messager est Christ révélé à sa génération. Et Apocalypse 19:10 dit que 
l’esprit de prophétie est le témoignage de Jésus. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et ces mêmes formes 
physiques sur la terre sont les reflets des mêmes sept anges célestes et depuis le fleuve Ohio jusqu’à ce qu’Il 
vienne, ce sera le même septième ange céleste, l’Esprit d’Élie révélant Christ. [Ndr: l’assemblée dit: 
« Amen! »]. Même David pleurant sur la montagne des Oliviers, c’était Christ ! Et vous savez que David est 
prophète car la Bible dit: «David, homme de Dieu…» c’est-à-dire prophète. Vous voyez ? L’homme de Dieu, 
c’est l’homme à qui la Parole de Dieu vient. Même un prophète comme celui de 1 Rois 13 ou Timothée ou 
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Agabus le sont. Et vous ne pouvez pas suivre Dieu à moins de suivre un homme de Dieu c’est-à-dire un 
prophète messager vivant. 
18 Vous serez peut-être en désaccord avec moi parce que les sacrificateurs, les scribes, les pasteurs, les 
docteurs, les apôtres et évangélistes sont tous des serviteurs de Dieu, ils sont au service de Dieu mais ils ne 
sont pas des hommes de Dieu et il ne sera jamais dit que les sacrificateurs Tsadok, Abiathar, Amatsia ou 
Elnathan sont des hommes de Dieu. Vous voyez ? C’est ce que l’Esprit dit, je le dis en tant que prophète. Vous 
voyez ? L’esprit de grenouille regarde deux mille ans en arrière alors que la Bible dit qu’Il est vivant au siècle 
des siècles. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19 Il a dit: «Encore un peu de temps et le monde ne Me verra plus mais vous, vous Me verrez !». À la 
résurrection, les apôtres et les disciples qui ont vécu il y a deux mille ans se lèveront de la poussière, se 
reconnaîtront et Le reconnaîtront. Marie et Marthe et Lazare et Suzanne et Élisabeth se donneront des 
accolades et s’assiéront ensemble et ceux de Moïse viendront avec Moïse et ceux d’Ésaïe viendront avec Ésaïe 
et Ésaïe les présentera à Christ et ainsi de suite, chaque prophète viendra avec les siens. Paul viendra avec Tite, 
Timothée et les autres. Irenée avec les siens. Saint Martin de Tours avec les siens. Colomban avec les siens. 
Martin Luther avec les siens. John Wesley avec les siens. William Branham avec les siens. Et pour cette 
génération, je viendrai à vous et je vous présenterai à Christ. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. C’est la seule 
chose qui puisse être, chaque prophète pour sa génération. Sinon, si on peut croire en un prophète qui est mort 
avant notre naissance alors Dieu doit faire entrer les pharisiens auprès de Moïse avant de vous faire entrer 
auprès de Jésus de Nazareth ou auprès de William Branham. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Tous ceux 
que vous voyez aujourd’hui en face de vous, avec des bibles en main, les bons et les mauvais, ce sont les 
mêmes démons de Baal. Les prophètes de Baal reconnaissaient Moïse comme étant leur prophète, ils 
confessaient et se réclamaient du même Jéhovah qui a fait sortir les Juifs de l’Égypte. Vous voyez ? Qui est 
ce qui peut faire clocher le cœur d’Israël s’il ne s’appuie pas premièrement sur Moïse et les prophètes ? Oui 
monsieur ! Élie et les prophètes de Baal étaient si semblables ! Les deux étaient si proches l’un de l’autre 
qu’Israël avait du mal pour savoir lequel était de Dieu ou du diable. Et c’est exactement ce qui se passe de ce 
côté-ci avec les prêtres, pasteurs et prophètes catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. 
20 Et le Frère Crépin m’a rapporté l’histoire d’une sœur au Congo, la Sœur Marie Sara, une ancienne 
prophétesse branhamiste qui avait de grands dons spirituels par lesquels elle avait acquis de grands biens: Des 
terrains, des maisons etc... Les dons opéraient si puissamment que les branhamistes ont pensé que c'était le 
troisième pull dont a parlé William Branham. Lorsqu’elle a entendu le Cri de minuit, elle a dit: «Peu importe 
ce que ce prophète qui est en Côte d'Ivoire me dira, je le ferai...». Vous voyez ? Elle a pris humblement le 
baptême et je peux dire que celle-ci aussi est une fille d'Abraham. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et tout 
ce qu'elle a reçu par ces dons, en vertu de la grâce que j'ai reçue le 24 avril 1993, je les déclare purs et vous 
qui êtes dans cette situation, je transforme toute malédiction en bénédiction dans votre vie. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
21 Maintenant écoutez ceci: De toutes ces choses, prélevez une offrande, fruit de ces biens et allez la donner 
là-bas. Si vous étiez dans une église évangélique, allez la donner dans une église évangélique, n'importe 
laquelle ! Si vous étiez dans une église branhamiste, allez la donner dans une église branhamiste, n'importe 
laquelle et en ce moment-même, Dieu déclare pur pour toujours, tout ce qui vous reste ou qui s'ajoutera. Et 
vous pouvez payer vos dîmes et offrandes ici et soyez libres pour toujours. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
22 William Branham n’a pas vu un sacrificateur ou même un prophète mais une personne différente à qui cette 
lumière parlait au-dessus de lui. Cet homme était comme un prophète certes parce que cette Colonne de Feu 
lui parlait mais William Branham a vu quelque chose de plus qu’un prophète et il a dit: «Un personnage 
glorieux» ; or il n’y a de glorieux que Christ. Christ Lui-même rend témoignage de la gloire de Salomon mais 
ici, c’est une gloire spirituelle et j’ai dit que l’apparence physique de tout règne spirituel sur la terre n’a rien 
pour attirer les regards. Ainsi, la papauté romaine est un règne physique et temporel. Ce qui est chair est chair 
et ce qui est esprit est esprit. Et quand donc ce règne spirituel aura un aspect physique, cela ne pourra pas 
attirer les regards car la chair et le sang mépriseront toujours ce qui est spirituel. 
23 Maintenant écoutez ceci: Ce n'est pas l'échelle suspendue entre le ciel et la terre qui fit de Jacob un  
personnage glorieux, le père des Juifs. Vous voyez ? Rachel, Léa, Bilha et Zilpa, donnent naissance à Israël 
en sept dispensations. Jacob s’approche de telle puis de telle puis de telle et revient à telle puis encore et 
encore… et en tout sept fois comme avec les sept eunuques. Vous voyez ? Quatre femmes mais sept fois. Mais 
cette Israël disparaît et une autre renaît en 1947. Et de ce côté-ci, quatre animaux: un animal comme un lion, 
un animal à la face d’homme, un autre semblable à un veau et un quatrième semblable à un aigle. Et les quatre 
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agissent en sept dispensations que sont les sept âges de l’Église, la branhamiste étant la septième. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
24 Si je suis un prophète de Dieu alors aucun autre prophète depuis Moïse n’a eu un ministère aussi grand que 
le mien et il n’y en aura pas de semblable jusqu’à ce qu’Il vienne. Et tous les élus qui étaient dans la vision du 
24 avril 1993 ne seront jamais scandalisés en moi. 
25 Et quand la Parole sort disant : laquelle vous semble être Israël ou l’épouse ? Vous dites : « Mais Frère, tu 
as dit ceci…». D’accord mais Dieu avait dit à Moïse dans Exode 19 : Moïse, mon serviteur, fais maintenant 
approcher le peuple et les sacrificateurs. Dieu a dit au verset 22 : « Et aussi, que les sacrificateurs qui 
s'approchent de l'Éternel se sanctifient». Mais Moïse a répondu à Dieu disant : « Non Seigneur, tu as dit de 
ne pas faire approcher le peuple de peur qu’il ne touche la montagne et ne meurt». Et Dieu lui a dit : «Oui, 
c’est vrai, ne les fais pas approcher. Prends Aaron seulement avec toi». Vous voyez ? Moïse avait la révélation 
de qui il servait. Il savait que Dieu était dans sa Parole. Vous voyez ? Je comprends qu’il est tout à fait normal 
que les uns et les autres aient des positions différentes parce que spirituellement, devant Dieu, Matthieu 25:6 
se déroule dans une salle d'examen de baccalauréat. Mais aussi, si quelqu’un m’aime, il ne souhaitera pas ma 
mort. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
267 Le comportement change, le caractère demeure. Et si injurier son père ou sa mère est un caractère, voler 
ou mentir à un serviteur de Dieu ou au prophète du Dieu Très-haut ne l'est pas moins. Vous voyez ? Le 
comportement relève d'une influence spirituelle tandis que le caractère est l'expression de la semence. Ainsi, 
le bon caractère est l'expression de la semence de Dieu tandis que le mauvais caractère est l'expression de la 
semence du diable. Et vous ne pouvez pas me souhaiter ces choses si vous m’aimez. Pour quelle raison 
Séphora, par exemple, doit recevoir la dîme des dîmes de ce qu’elle ne croit pas ? Est-ce sa récompense pour 
avoir tourmenté le prophète ? Vous le savez ! Aucun des sept Esprits de Dieu ne peut dire cela quelle que soit 
la dispensation. Le livre d’Esther est comparable au livre de Matthieu 25:6 comme celui de Josué a été comparé 
à celui des Éphésiens il y a quarante ans. 
27 Et maintenant pour finir, vous savez que c’est le Ghana qui a été la terre d’hospitalité pour des milliers 
d’ivoiriens fuyant la guerre, y compris de hautes autorités politiques et militaires. Et aussi, des journaux ont 
rapporté que des ivoiriennes se prostituaient au Ghana pour un cedi. Cela ne peut même pas acheter un pain. 
Mais cette nation ne lui rendra pas tout le mal qu'elle lui a fait en 1993. C'est pourquoi, si possible, le Dieu de 
la restitution se souviendra du Ghana et la prostituée deviendra une vierge pure, et son humiliation sera changée 
en gloire. Vous voyez ? Les ivoiriens supportent mal cela. Quelqu'un m'a demandé combien de temps devait 
durer toutes ces choses ? Et je lui ai dit : « Cela durera jusqu’à ce que tu acceptes ce que ton cœur 
refuse » selon ma Parole. Et cela est encore pour beaucoup de jours. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
28 La Sorbonne, le lieu public que je n’aime pas, là où je ne suis jamais allé prêcher, a été rasée. Et la rue 
princesse que j'ai condamnée dans la prédication Parle maintenant a été rasée. Et entre le fils de l’étranger qui 
a rasé la rue princesse que le prophète a condamnée et Achab qui allait y danser, lequel est le serviteur de 
Dieu ? Vous voyez ? Le fils de l’étranger qui a rasé la Sorbonne, le haut lieu de tous les religieux et politiciens, 
là où Achab allait pour s’exhiber, lequel des deux est le serviteur de Dieu ? Vous voyez ? Dieu dit : 
« J’enverrai Nebucadnetsar mon serviteur contre toi. ». Vous voyez ? Si quelqu’un ne le reçoit pas, comme 
j’aime le dire, qu’il s’en aille. Le rat qui s’enfuit de votre cage et va en brousse n’est pas perdu, c’est étant 
avec vous qu’il était perdu. Mais quant aux saints, sous les pas de Dieu pour toujours. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. [Kc.3v9] 
29 Et maintenant écoutez cette parabole de Dieu adressée à toute la terre. Le Dieu des Cieux avait suscité un 
prophète, il y a très longtemps, dans l’antiquité. Et ce prophète était très grand, très vieux et en lui était l’Esprit 
des Dieux saints dont la demeure n’est pas avec les hommes. Et ce prophète est le père de l’Afrique depuis les 
temps anciens ! Il voyait de jour et de nuit. Et ceux qui lisaient les temps et les circonstances le respectaient. 
Et le prophète de l’antiquité était heureux d’avoir accompli sa mission dans tout ce qu’il devait faire et d’un 
bout à l’autre de son pèlerinage, ses actes et ses Paroles et les fils de son peuple avaient réjoui son cœur. Et il 
alla et se reposa et chacune des étoiles qui reflétaient la gloire du Dieu Tout-Puissant venait une à une et 
tournait une fois autour de lui. Et après cela, il ne fut plus. Et sa lampe était perçue de loin malgré la jungle 
africaine car une lumière dans la nuit est perçue de très loin. Amen !  
30 Écoutez encore cette parabole du Royaume des Cieux. Le Royaume des Cieux a été fait semblable à un 
homme qui a quitté son pays pour aller voir un prophète dont la renommée se répandait sur toute la face de la 
terre. Étant arrivé dans la cour de la maison où habitait le prophète, il le trouva ivre, puant d’alcool. Le prophète 
était couché là comme mort ; l’homme dont il a tant entendu parler était couché là, à même le sol sous un soleil 
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ardent. Et il lui fut dit : «C'est là l'homme dont tu as entendu parler dans ton pays». Et feignant de s’être 
trompé, il se détourna et s’en retourna dans son pays et raconta tout ce qu’il avait vu disant : «Ne craignez pas. 
Mes yeux ont vu l’homme dont vous avez entendu parler. Il n’en est rien !». Et il fortifia les siens dans la voie 
de la perdition. Et après cela, un autre homme ayant entendu parler du même prophète, s'en alla, lui aussi, de 
son pays. Et étant arrivé auprès du prophète, il le trouva dans la même condition que la première. Alors il 
demanda et il lui fut dit : «C'est ici l'homme dont tu as entendu parler dans ton pays». Et l'étranger reprit la 
parole disant : «Les Paroles que j'ai entendues dans mon pays sont-elles de cet homme ?». Ils ont dit : «Elles 
sont de lui». Et alors il leva les mains vers le Ciel et bénit le Dieu Tout-Puissant disant : «Si cet homme est le 
prophète, alors ma foi est deux fois plus grande qu'elle ne l'était lorsque je quittais mon pays ». Et ayant pris 
soin du prophète pendant plusieurs jours, il s'en retourna tout heureux. Et que celui qui peut comprendre, 
comprenne!  
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KACOU 105 : KACOU PHILIPPE ET LES PROPHÈTES 
(Prêché le dimanche 02 octobre 2011 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 

 
1 J’ai dit que les frères de l’extérieur devraient venir ici pour le baptême et qu'il y a quatre phases qui les 
attendaient ici. J'ai dit cela selon Lévitique 8. La première phase selon Lévitique 8:6-7, la deuxième phase 
selon Lévitique 8:10-12, la troisième phase Lévitique 8:31 et enfin Lévitique 9:7. Et tous ces versets montrent 
exactement cela…  
2 Bien ! Des gens me combattent et pourtant sur leur profil Facebook, ils aiment des artistes païens, des 
footballeurs et politiciens, ils ont de grandes télévisions à la maison tout en croyant en William Branham. Mais 
comment comprendront-ils les choses saintes ? Ce sont des gens de mauvaise foi ! Si Jimmy Swaggart n'avait 
pas été surpris et filmé sortant de chez cette prostituée, on ne le saurait jamais ! Combien sont ces pasteurs qui 
vivent mal et regardent des choses obscènes sur leurs télévisions, téléphones portables et ordinateurs en 
cachette? Et ils me disent: «Faux prophète», moi qui ne cache rien de ma vie ! 
3 Bien ! Sans sortir d’Israël, des prophètes comme Ésaïe ont prophétisé sur des nations et beaucoup de 
royaumes car tout prophète est envoyé à toute la terre mais c'est étant rejeté qu'un petit groupe le reçoit, auquel 
petit groupe il donne le pouvoir de devenir enfants de Dieu. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Moïse n'est pas seulement le prophète d'Israël mais il est aussi le prophète des Éthiopiens, des Babyloniens, 
des Grecs et des Mèdes et Perses. C’est pourquoi je suis le prophète des catholiques, protestants, évangéliques, 
branhamistes et tous les habitants de la terre. Et comme Moïse, je pouvais prendre une femme d’entre toutes 
ces nations-là. Vous voyez ? Si avant que vous ne croyiez au Cri de minuit, j’étais votre prophète alors je suis 
le prophète de tous les habitants de la terre y compris ceux qui ne croient pas en moi. [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
5 Ils me combattent mais regardez la stabilité en Afrique grâce au Cri de minuit ! C'est grâce au Cri de minuit 
que l'Afrique est en paix. J'ai parcouru l'histoire des guerres dans le monde depuis 1914 et de 1961 jusqu'à l'an 
2002, l'Afrique est parvenue à occuper le devant des guerres dans le monde et vers 2002, tout a commencé à 
cesser. Et c’est en 2002 que Dieu a mis fin à l’une des plus vieilles guerres, celle de l'Angola afin que la paix 
y soit à cause du Cri de minuit. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Que font les prophètes évangéliques ? 
Quand le ciel est plein de nuages noirs avec des grondements de tonnerre et que les services de météo 
annoncent qu’il pleuvra, les prophètes évangéliques aussi disent: «Il pleuvra». C'est vrai mais pourquoi est-ce 
qu’il ne pleut pas ? Pourquoi est-ce qu’il n’y a pas de guerre ? C’est à cause du Cri de minuit. Mais, il fallait 
que l’épée poursuive Zakpa, Koré Moïse, Jean-Marie Domoraud et tous ces rois spirituels, selon ma Parole 
tandis que moi je suis ici. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
6 Comme Ésaïe qui n’est pas sorti d’Israël, n’ai-je pas prophétisé sur des nations et des rois tant physiques que 
spirituels ? J'ai dit au Frère Fabien Médou: «N'écoutez pas les prophètes, les mystiques et les politiciens, il n’y 
aura pas de guerre au Cameroun». Regardez l'Afrique depuis la colonisation et vous verrez qu'il y a une plus 
grande paix en Afrique. Et vous êtes sans ignorer que l'Angola qui a toujours été en guerre depuis 1961 est en 
paix depuis l'an 2002 et c'est dans un Angola en paix que notre précieux Frère Hugo Zé a reçu le Cri de minuit. 
Vous voyez? Le Libéria n'est plus en guerre. Le Rwanda n'est plus en guerre. La Sierra Leone n'est plus en 
guerre. Et plusieurs dates parlent d'elles-mêmes. J’ai commencé à prêcher le Cri de minuit le 08 Juillet 2002 
et l’Union Africaine est née le 09 Juillet 2002. Est-ce une coïncidence ? Non monsieur ! [Ndr: l'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
7 Maintenant, vous Zaïrois, depuis 1977, vous avez vécu dans la guerre malgré le Message de William 
Branham mais depuis 2005, il y a un silence et le Cri de minuit retentit et le Salut est prêché aux Congolais. 
Vous voyez? Comment l’Afrique peut-elle brûler alors que le Cri de minuit retentit sur la terre ? Comment la 
Côte d’Ivoire peut-elle brûler alors que je suis ici ? Si vous ne croyez pas en moi, c’est parce que cela ne vous 
a pas été donné du Ciel avant la fondation du monde. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
8 Lorsque j’ai commencé à prêcher, on me disait: «Ne rêve pas, le monde est très grand! Comment vas-tu faire 
pour atteindre les extrémités de la terre?» et la femme d’un instituteur m'a dit: «Tu es inapte » parce que je 
parlais difficilement, je bégayais mais aujourd'hui, je parle correctement et mes parents disent: «D’où vient-il 
que tu ne bégaies plus? ». Et moi-même je ne sais pas… et le Message atteint les extrémités de la terre, le 
Message est en anglais, en espagnol, en portugais, en swahili et hier soir je tenais le plan du Salut en langue 
malgache. Car la Bible dit qu’ils viendront de toutes les nations, de toutes les races et de toutes les langues de 
la terre. En moins de dix ans, tout est accompli ! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Il n’y a de Salut que dans 
le prophète vivant de la génération.  
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9 Récemment, je parlais sur internet avec un révérend. Il a dit: «La Bible dit que nous avons été édifiés sur le 
fondement des apôtres et des prophètes. Il n'est pas dit que c'est sur Kacou Philippe». Et il me disait: «Prends 
la Bible, ne sortons pas de la Bible…». Et j'ai dit d'accord mais de quel livre de l'Ancien Testament Paul lui-
même tire Éphésiens 2:20 ? La Bible a toujours parlé de la loi et des prophètes! Prenez chaque Parole du 
Seigneur Jésus et voyez qu'il est toujours dit : «La loi et les prophètes ou Moïse et les prophètes ». Nulle part 
il n'a été dit que la foi devait reposer sur le fondement des apôtres et des prophètes. 
10 Maintenant revenons à ce passage d'Éphésiens 2:20. Que dit Paul ? Est-ce que Paul dit que : «Avant moi, 
vous êtes édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes...» ? Non, ce n’est pas vous êtes édifiés mais 
vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes. Même pendant un temps, lui-même, Paul 
avait été édifié sur le fondement des apôtres et des prophètes, et quand il revint du désert d'Arabie, il monta 
auprès des apôtres à Jérusalem pour comparer sa doctrine avec celle des apôtres. Mais quand il comprit que 
ce jour-là sur le chemin de Damas les clés du Royaume des Cieux avaient changé de main et que désormais 
c'est lui Paul qui les avait, il a dit: «Selon la grâce de Dieu qui m'a été donnée, comme un sage architecte, j'ai 
posé le fondement...». [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Il a dit: «Comme un sage architecte, j'ai posé le 
fondement... ». Vous voyez ? 
11 Et pendant que les apôtres et leurs disciples prêchaient telle et telle choses, Paul s'est levé et a dit: «Si l’un 
des douze apôtres ou l’un des soixante-dix disciples qui ont marché avec le Seigneur ou même un ange vient 
du ciel prêcher autre chose que ce que moi, Paul, je suis en train de prêcher présentement sur la terre, qu'il 
soit maudit!». [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et je le dis à l’endroit d’Ewald Frank et de tous les 
branhamistes. Vous voyez ? C'est ce que ceux qui retracent l'histoire de l’église ne pourront pas voir. Vous 
voyez ? Ce n'était plus « Moïse et les prophètes » mais « Paul et les prophètes ». Car le Seigneur Jésus-Christ 
avait quitté les apôtres et marchait maintenant avec Paul. Et tous les élus en avaient la révélation selon Matthieu 
16:18 en sorte qu'il rebaptisa même des disciples de Jean-Baptiste, l'homme qui baptisa le Seigneur Jésus. Peu 
importe ce que Paul leur disait, ils le faisaient. Vous voyez? Que vous le vouliez ou pas, c’était Paul le prophète 
vivant et les prophètes déjà morts, un prophète vivant et des prophètes morts. Au temps de Paul, vous deviez 
prêcher Paul et les prophètes sinon vous étiez sous la malédiction de Galates 1:8 ! Vous ne pouviez pas 
annoncer l’Évangile à moins d’annoncer Paul et les prophètes. Vous voyez ? Et après cela, ce fut Irénée et les 
prophètes. Puis Saint Martin de Tours et les prophètes. Puis Colomban et les prophètes. Puis Martin Luther et 
les prophètes. Puis John Wesley et les prophètes. Puis William Branham et les prophètes. Et maintenant Kacou 
Philippe le prophète vivant de votre temps et les prophètes passés. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Maintenant, quel est le problème de l’humanité ? Soyez attentifs !… Matthieu et les siens sont tombés sur 
leur face quand le lion est sorti. Puis Marc et les siens sont tombés sur leur face le jour de la crucifixion du 
Seigneur Jésus. Puis Luc et les siens sont tombés sur leur face quand l’animal à la face d’homme est sorti. 
Vous voyez ? Luc est tombé sur sa face lorsque le Seigneur Jésus faisait les miracles. A cause des miracles, 
Luc a vu que ce devait être le Messie dont les prophètes ont parlé mais il ne fit pas attention à tout le reste 
tandis que l’apôtre Jean ne fit pas attention aux miracles mais à la Parole. Et de ce côté-ci, il y a une postérité 
qui voulait se prosterner devant la Parole mais l’ange lui a dit: «Ne le fais pas ! Garde-toi de le faire ; je suis 
ton compagnon d'esclavage et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus: Rends hommage à Dieu, car 
l'esprit de prophétie est le témoignage de Jésus». [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Regardez les 
branhamistes et vous verrez qu’un branhamiste ne peut jamais faire cela. 
13 Prenez l’Évangile selon Jean et lisez tout l’Évangile de Jean et vous verrez que ce n’est pas une Colonne 
de Feu ou une confirmation qui fit que Jean se prosterna dans Apocalypse 19. Non monsieur ! Le verset 9 
dit: «Ce sont ici les véritables Paroles de Dieu». Et quand Jean entendait ces mêmes Paroles que vous entendez 
ce matin, il est tombé sur sa face ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  Pourquoi ? Parce que Jean était l’aigle, 
la manifestation de la Parole et seule la Parole pouvait l’amener à faire cela. Et pour commencer, Jean a dit : 
« Au commencement était la Parole ».  Les branhamistes ne pouvaient pas faire cela parce que ce sont des 
pentecôtistes. Depuis Azusa Street jusqu'à ce jour, ce sont des pentecôtistes qui naissent là-bas et pour eux, 
vous ne pouvez être un serviteur de Dieu à moins de produire des photos de lumière et des sensations. 
14 William Branham avait essayé quelque chose: Amener des pentecôtistes à la Parole. William Branham 
avait voulu transformer des semences pentecôtistes en semences-Parole et cela ne marcha pas parce qu’avant 
la fondation du monde, les pentecôtistes n’avaient pas été créés par la Parole, ils n’étaient pas des créatures 
originelles de Dieu. Ils sont la balle qui enveloppe le grain. Ils sont venus à William Branham à cause des 
signes et des miracles et n’ont eu qu’une foi apostolique comme Thomas. Et c’est exactement ce qu’ils 
manifestent ici face au Cri de minuit. 
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15 Tous les chiens qui naissent dans les palais de rois ont aussi l’amour des os dans l’âme c’est pourquoi le 18 
décembre 1965, quand William Branham a fait l’accident, la première personne que ses fils ont appelée c’est 
le pentecôtiste Tommy Osborn dont la femme prêche et c’est encore ce Tommy Osborn qui est venu célébrer 
le service funèbre de William Branham en présence d’Ewald Frank, Orman Neville, Joseph Coleman, et Perry 
Green. Tommy Osborn leur disait: «Tenez-vous debout, asseyez-vous ! Tenez-vous debout, asseyez-vous ! 
Tenez-vous debout, asseyez-vous !...». Ils obéissaient tous. Et nombreux étaient des pentecôtistes qui étaient 
venus au Message de William Branham avec des baptêmes pentecôtistes qu’ils n’ont jamais repris parce que 
cela était au nom de Jésus-Christ par immersion. Et un branhamiste me disait l'autre jour: «Si tu es vraiment 
un prophète venu de Dieu, sépare la mer Méditerranée en deux afin que nous puissions passer de l'Afrique 
vers l'Europe à pied ». Qu’est-ce que c’est ? Ce sont des semences pentecôtistes. Pourtant il avait commencé 
disant: «Nous avons la parole, nous avons la parole... » mais quand les mots lui manquèrent, il a dit: «Si tu es 
vraiment un prophète venu de Dieu, sépare la mer Méditerranée en deux». Vous voyez ? 
16 Aujourd’hui, les fils de Dieu au sein des branhamistes, luthériens, wesleyens et zwingliens, ce sont tout 
juste des repousses ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Il est vrai que John Wesley, Martin Luther et William 
Branham sont des authentiques hommes de Dieu et leurs Messages sont l’entière vérité mais si étant assis là-
bas, votre cœur est en paix alors qu’il y a un prophète vivant sur la terre, cela signifie que vous êtes un enfant 
du diable ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et le dimanche passé encore, le Frère Obame Arsène me 
donnait les nouvelles de deux pasteurs qui venaient de prendre leur baptême au Gabon. L’un vient du temps 
du soir tandis que l’autre vient d’une mission appelée Béthanie. J’avais dit au Frère Mbuyi: « Frère, trois ans 
ne passeront pas que tu commenceras à voir au Gabon ce que tu es en train de voir ici en Côte d’Ivoire. ». 
[Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
17 Quand William Branham disait: «Je reste avec les pentecôtistes parce qu’ils ont reconnu la vérité », il 
pensait que c’était à cause de la Parole qu’il prêchait que ces pentecôtistes le suivaient. Mais lors de l’ouverture 
du septième sceau parlant de la langue inconnue, du troisième pull et autres, il a dit: «Une voix s’est fait 
entendre: « Tu ne peux pas enseigner des choses surnaturelles à des bébés pentecôtistes. Laisse-les! »». [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. William Branham les voyait comme étant des semences-Parole mais Dieu lui a 
dit: «Ce sont des bébés pentecôtistes !».  
18  Or, qu’est-ce que le diable ne peut pas imiter ? La Parole ou les signes ? Vous voyez ? Kacou Sévérin a 
discerné les pensées des cœurs de façon exacte avec une colonne de feu, comme William Branham, pouvant 
te dire ton nom, le nom de ta femme, le nom de tes parents, ta date et lieu de naissance avec un puissant don 
de guérison et après lui, des dizaines de jeunes prophètes en ont fait autant avec la même exactitude alors que 
ces prophètes-là rejettent William Branham. J’ai montré ici une vidéo montrant cela … avec exactitude ! Les 
branhamistes ne le comprennent pas et ils disent que c’est le véritable Saint-Esprit sur des fils du diable ! Ils 
parlent des oints du temps de la fin, de ce que le véritable Saint-Esprit agirait sur des fils du diable. Mais je 
vous dis que c’est faux. Ce sont des esprits de démons agissant sur des fils du diable. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »].   
19 Remarquez que c’est le pentecôtisme qui marque le début de l’âge de Laodicée avec l’effusion du Saint-
Esprit à Azusa Street en 1906. Et chose curieuse, c’est Dieu Lui-même qui a dit à William Branham d’aller 
avec ces pentecôtistes et sa belle-mère ne voulait pas qu’il entraine sa fille là-bas. Vous voyez ? Comment un 
homme de Dieu peut-il fraterniser avec des prêtres catholiques, des pasteurs protestants et évangéliques ? Vous 
voyez ? Mais cela se trouve exactement là dans la Bible. Dieu avait dit à Abraham: «Descends en Égypte !». 
Et c’est exactement ce que William Branham a fait, descendant en Égypte, fraternisant avec des pasteurs 
évangéliques, des fils du diable, adorateurs de démons. 
20    Mais vous qui m’écoutez, retenez que vous ne pouvez suivre Dieu que dans le Cri de minuit. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Et cela est comme la construction d’une maison. D'abord le chef des maçons 
vient avec toute sa suite. C'est la partie qui nécessite beaucoup d'énergie et de force. C'est l'âge du lion. Et 
lorsque les maçons finissent et disparaissent, les menuisiers et leur chef apparaissent et l’atmosphère change, 
vous entendez beaucoup de bruits et c'est eux qui ont les marteaux, les clous et tout ce qu'il faut pour crucifier 
l'Agneau. Et quand les charpentes, la toiture, les portes et les fenêtres sont faites et qu’ils disparaissent, ne 
dites pas: «Cela me suffit, je n’ai plus besoin du reste» car les électriciens doivent venir. Ainsi en est-il du 
Royaume des Cieux. Il faut que les électriciens viennent. C'est l'âge de Luther, l'âge de la lumière ; l'homme 
commence à voir que le juste vivra par la foi. 
21   Pour la première fois, les nations commencent à réaliser que le christianisme qu'elles croyaient avoir 
accepté n'était qu'une religion humaine. Puis, après cela, les plombiers et leur chef apparaissent. Remarquez 
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que les maçons viennent et s’en vont et reviennent. Et après le crépissage, les électriciens reviennent encore... 
Et de ces quatre dépend tout le reste. Le carreleur est un maçon. Le charpentier et le tôlier sont des menuisiers 
etc... Après l'œuvre des menuisiers, après que les portes soient placées, les maçons reviennent une seconde 
fois et après cela, les électriciens reviennent pour placer les disjoncteurs, interrupteurs, ampoules et autres. 
Mais quand les peintres et leur chef apparaissent, c’est la fin. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  Dès cet 
instant un maçon n'a plus sa place là à moins qu'il vienne en tant que peintre. Vous ne pouvez plus venir là 
avec des matériels et un esprit de maçonnerie, de menuiserie, de plomberie ou d'électricité. Il n’y a que des 
peintres et c’est eux qui présenteront l'œuvre accomplie. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Ainsi en est-il du 
Royaume des Cieux 
22  Et quiconque n'agit pas dans l'esprit du chef des peintres est un démon. Ce n'est pas à nous d'aller porter 
des toges et des soutanes et de former des chorales et autres comme des méthodistes mais c'est aux méthodistes 
de laisser toutes ces choses pour venir ici. Ce n'est pas à nous de chercher à produire des photos de Colonne 
de Feu mais c'est aux branhamistes de laisser toutes ces choses pour venir ici. Car désormais, c'est Kacou 
Philippe et les prophètes et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! 
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KACOU 106 : INTERPRÉTATION DE DEUX SONGES  
(Prêchée le dimanche matin, 1er janvier 2012 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 

 
1 Je commence par les notes… je vais répondre à une question de premier ordre qui vient du 
Cameroun…  « Frère Philippe, que doit faire un frère si le Message n’est pas prêché ou appliqué dans toute 
sa pureté dans une assemblée ? » Si un frère ou une sœur voit que le Message n'est pas prêché ou appliqué, il 
doit approcher le pasteur et lui dire cela dans tout le respect et dans un bon esprit, et soit le pasteur reconnaît 
et redresse les choses, soit il montre au frère qu’il est dans l’erreur et si le frère ne reconnaît pas qu’il est dans 
l’erreur, il peut aviser directement un apôtre ou même le prophète. Et le porte-parole d’une assemblée est 
déchargé lorsque c’est une autre personne qui informe l’apôtre ou le prophète sur un fait grave. Aussi un 
pasteur qui raisonne avant de reconnaître son tort est un danger pour le Salut. La foi prophétique, c'est lorsque 
selon 2 Chroniques 26:17-18, vous pouvez dire à votre pasteur : « Où est-ce que le prophète a dit ce que tu 
viens de dire ? ». Un ancien qui ne peut pas dire la vérité à son pasteur, c'est un démon. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »].   
2  Bien ! Sans vouloir encourager le pécheur, je demande que les sanctions ne soient pas trop lourdes si le frère 
ou la sœur se confesse promptement avec regret. À Dabou, une sœur qui avait péché sous la pression de sa 
famille, a été exclue de l’assemblée pendant deux mois en guise de sanction. C’était trop. Je crois que deux 
semaines étaient dans les limites de la Parole ! La confession publique s'applique à tout le monde mais on ne 
peut pas mettre dehors quelqu'un qui n'a pas encore sept mois de conversion. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen 
! »].  
3  Maintenant, une autre note : à la maturité c’est la semence qui fera la différence. La semence est la matrice 
du caractère et le caractère lui-même est la matrice du comportement. C’est pourquoi la semence finit par 
prendre le dessus sur la connaissance, les habitudes et les conseils. Et même la semence peut prendre le dessus 
sur le Saint-Esprit. C’est pourquoi, on ne devrait pas dire : « Il a un mauvais comportement mais il a eu un 
mauvais comportement » et aussi on ne devrait pas dire : « Il a eu un mauvais caractère mais il a un mauvais 
caractère». Vous voyez ? 
4  Hier soir, je méditais là et j’ai dit : Hélas, mon fils Achab, tu es maintenant loin de ta patrie et de ta famille 
et même ta femme Jézabel, la prophétesse. Et les prophètes de Baal sont assis dans la désolation. Oh mon fils 
Achab, si tu avais prêté attention à ce seul prophète depuis 2002, tant de sang n’aurait pas coulé. Oh mon fils 
Achab, il n’y a plus d’encens pour toi et tu ne recevras pas beaucoup de myrrhe mais ta mémoire parmi ton 
peuple ne sera pas oubliée. [Kc.110v1] 
5  Aussi, les élections sont terminées au Congo-Kinshasa et tout est fini en paix par la grâce de Dieu selon ma 
parole. Dieu ne fait pas cela pour les politiciens, les investisseurs ou pour un certain développement mais pour 
le Salut des élus. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
6  Et pendant ce temps, l’instabilité continue de grandir au sein de nos frères du Cameroun qui cherchent même 
à se diviser. Mais cela n’est pas possible parce que le prophète est vivant sur la terre. L’Église est le corps, le 
prophète est l’âme et Dieu est l’Esprit ! Et un corps dans lequel se trouve une âme ne peut pas se décomposer. 
Aussi longtemps qu’un prophète est vivant sur la terre, son église ne peut jamais se diviser. Ce fut ainsi de 
génération en génération jusqu’à ce que William Branham vienne sur la terre. Et il fallait que William Branham 
meure pour que son corps c’est-à-dire son église puisse se décomposer maintenant.  
7  Observez bien cela, même si je ne dis rien, il n’y aura pas de division au Cameroun parce que je suis vivant 
sur la terre. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et on me rapportait des propos tels que : « Il vaut mieux 
suivre une personne baptisée et consacrée par le prophète et qui vit mal plutôt que de suivre une personne qui 
n’est pas baptisée et consacrée par le prophète et qui vit bien ». Non frères, ce n’est pas ce que j’ai enseigné, 
le diable veut apporter la division mais ce n’est pas possible parce que je suis sur la terre. [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
8   Bien ! La semaine dernière, un frère avait demandé s'il pouvait retenir une partie de la dîme des dîmes qu'il 
allait expédier pour un certain nombre de besoins du Message au Canada. C'est une bonne intention mais cela 
n'est pas correcte sauf si le prophète messager le demande.  
9 Aussi, le Frère m’avait envoyé un mail disant que 48h après qu’il m’ait envoyé la dîme des dîmes, un 
problème récurrent de son immeuble qui dure depuis des années et qu’il n’arrivait pas à régler a été réglé de 
façon extraordinaire. J’ai dit : Frère, c’est plus que cela ! Ne te réjouis pas à cause de ce que ce problème a été 
réglé mais réjouis-toi parce que tu as posé un acte historique et significatif. Un blanc a payé la dîme à un 
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Africain noir et c’est la première fois devant Dieu car tout ce qui a été avant moi n’était que vol et imitation. 
Et ces deux choses sont en ordre avec la Parole. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
10  Aussi, suite à la dernière prédication, parlant des baptêmes de hauts dignitaires qui n’ont jamais été repris, 
des branhamistes ont eu le courage de me demander : « Qui est-ce qui a baptisé William Branham ? Ils m’ont 
demandé ! Où et en quel nom William Branham lui-même a été baptisé ?». Pourquoi cela ? Parce qu’ils 
trouvent normal que Joseph Coleman, Ewald Frank et autres dirigeants branhamistes ne reprennent pas leur 
baptême méthodiste, baptiste, pentecôtiste et autres. Vous voyez ? Ne soyez pas surpris de ce qu’ils ne 
comprennent pas ces choses. Ils ne sont que des pentecôtistes ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Comment 
quelqu’un pouvait-il venir à Jean-Baptiste et garder son baptême pharisien, sadducéen, helléniste, hérodien 
ainsi de suite. William Branham ne les a pas rebaptisés parce qu’il les considérait comme des serviteurs de 
Dieu. William Branham considérait Billy Graham, Tommy Osborn, Oral Robert et autres comme étant des 
serviteurs de Dieu. Et aujourd’hui, les branhamistes considèrent les dirigeants évangéliques comme étant des 
serviteurs de Dieu. Ils peuvent prier avec eux et s’asseoir avec eux avec les politiciens et leur conscience ne 
les reprend pas. William Branham est un vrai prophète mais les branhamistes sont des fils du diable. C'est 
comme la Bible et le christianisme. 
11  Et dans le même sens de la dernière prédication, ils ont dit : « Frère Branham dit que les animaux n’ont 
pas d’âme, si tu crois en lui, dit : « Amen !». Et j’ai dit : « D’accord » j’ai dit : « Amen ! » mais voulez-vous 
m’expliquer Genèse 1 :30 ? Et l’un d’eux a dit encore : « Si les animaux ont des âmes cela signifie qu’ils 
peuvent rêver ». Et je lui ai dit : Monsieur, l’âne de Balaam a eu des visions et a parlé en langues. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. Vous voyez ? Et je lui ai dit : Le chien et le cheval de William Branham qu’il a 
vus avec les âmes qui étaient sous l’autel dans la sixième dimension, qu’est-ce qui te semble que c’était ? Vous 
voyez ? 
12  J’ai dit : Je crois en Martin Luther et John Wesley et je dis : « Amen ! » à tout ce qu’ils ont prêché et si 
j’étais en leur temps je me ferais baptiser au Nom du Père du Fils et du Saint-Esprit par aspersion. Mais 
aujourd’hui, le baptême n’est pas au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit parce que la révélation est 
progressive ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Je crois en William Branham mais les deux anges qui sont 
descendus à Sodome et Gomorrhe de part et d’autre de Dieu ne sont pas Billy Graham et Oral Robert mais 
Élie et Moïse. Le même Dieu et les mêmes saints anges qui se tenaient près de Martin Luther avec son baptême 
trinitaire sont le même Dieu et les mêmes saints anges qui se tenaient près de William Branham baptisant au 
Nom du Seigneur Jésus-Christ dans le fleuve Ohio.  
13  Et de ce côté-ci, le même Dieu et les mêmes saints anges qui se tenaient près de William Branham sont le 
même Dieu et les mêmes saints anges qui se tiennent ici. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Si quelqu’un 
croit au Seigneur Jésus-Christ, il croira en moi. Si quelqu’un croit en Martin Luther, il croira en moi. Si 
quelqu’un croit en William Branham, il croira en moi. Mais ceux-ci ne sont pas de vrais fils de William 
Branham mais des fils d’un William Branham imaginaire et il ne leur reste qu’à avoir sainte Méda, sainte 
Hope, sainte Cécile parce qu’ils sont la septième tête de la bête, du grand dragon. [Ndr: L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. Mais les élus suivront toujours le prophète vivant de leur temps car le prophète est Jésus-Christ 
redéfinissant la Parole pour chaque génération. Retenez que Christ est le mystère de la révélation de Dieu 
comme en chaque génération le prophète messager vivant est le mystère de la révélation de Christ. [Ndr: 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
14  Bien ! Pour la consécration des bébés, elle n’est pas une obligation sinon elle peut se passer partout où se 
trouve un serviteur de Dieu qui se sent digne de le faire. Si c’est à l’église, le père et la mère s’avanceront 
devant la chaire et la mère donnera le bébé au pasteur ou au prédicateur qui élèvera une brève prière comme 
: « Seigneur Jésus-Christ, Dieu de William Branham et de Kacou Philippe, en vertu du mandat et de la grâce 
que j’ai reçus et en accord avec les deux parents debout ici, je prie que cet enfant puisse prévaloir toujours 
sur le péché et qu’aucune mauvaise action ou parole de quelque forme que ce soit ne puisse prévaloir sur lui. 
Quiconque le bénit soit béni et que toute malédiction contre lui soit sans effet et qu’il soit un sujet de 
bénédiction sur la terre, pour ses parents et pour nous aussi ! Amen !». Mais pour le baptême, c’est à partir 
de 14 ans. Mais à 12 ans, cela est possible avec l'accord des parents. Mais vous ne pouvez plus frapper un 
enfant qui est baptisé. Ne frappez jamais votre enfant avec colère ou pour soulager votre colère. Et si vous êtes 
en colère, ne parlez pas de peur de maudire. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
15 Aussi, pour le mariage, la bénédiction est nécessaire et cela se passera devant l’assemblée ou chez le pasteur 
ou au domicile du frère et la sœur. Mais elle aura lieu devant l’assemblée si seulement le frère et la sœur ont 
été un modèle depuis leurs fiançailles. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
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16  Bien ! Maintenant venons-en à la prédication, soyez attentifs, il y a un frère qui a eu deux songes. Le 
premier, ce fut plusieurs années avant le Cri de minuit et le second, il y a seulement deux mois. Il dit : « Dans 
le premier songe, je regardais et j’ai vu au milieu du ciel deux aigles qui se battaient. Et les deux aigles se 
battaient jusqu’à ce qu’un troisième aigle descende du Ciel au milieu d’eux pour les séparer et l’un des deux 
aigles se battait refusant de céder et le troisième aigle combattit l’aigle qui refusait de céder et une plume 
d’aigle tomba du ciel d’entre les deux aigles et quand la plume tomba, c’étaient des feuilles de papiers avec 
des écritures au recto et au verso ». Que signifie ce songe ? Bien ! Nous en viendrons ! 
17  Le frère dit encore : « Dans le second songe, le Ciel était encore ouvert et j’ai vu une jeune fille noire que 
je connaissais sur la terre mais quand je la vis dans le Ciel, c’était une métisse. Je m’apprêtais à filmer cela 
avec mon téléphone portable et une voix me dit : « Ne filme pas ce que tu vois car c’est tous les habitants de 
la terre qui sont en train de suivre ce que tu vois ». Et la vision de la métisse fut fondue et cela fut changé et 
je vis à la place qu’une petite salle était ouverte dans le Ciel et je vis les prédicateurs du Cri de minuit et la 
petite salle devint une très grande salle et des hommes de toutes les races de la terre et des présidents et des 
rois et les grands hommes de la terre étaient là pour une cérémonie solennelle et je vis comme si un homme 
s’apprêtait à recevoir une grande distinction. Et je vis le Frère Benié debout là et le Frère Zadi derrière 
l’homme puis près de lui, je regardais et voici, il y avait une étoile à gauche et une autre étoile du côté droit. 
Je ne vis plus la suite de l’événement mais ce fut comme s’il avait reçu la distinction et quand cela eut lieu, il 
y eut une très grande joie dans le Ciel et sur la terre et je voulais encore filmer cela et la même voix me dit : 
« Ne filme pas ce que tu vois car c’est tous les habitants de la terre qui sont en train de voir aussi cela ». Et 
je vis que sur la terre c’était la joie de ce que Dieu avait fait cela pour le Salut des hommes et les uns sautaient 
et criaient de joie disant : « Nous sommes sauvés, nous sommes sauvés » tandis que d’autres étaient dans la 
tristesse et les pleurs. Et une fine rosée sortait de dessous la vision et arrosait la terre. Et je regardais jusqu’à 
ce que je ne vis plus la vision et je m’en allais et voici, plusieurs personnes parlaient de l’événement qui avait 
eu lieu dans le Ciel !». 
18  Bien ! Considérons le premier songe ! Remarquez que le troisième aigle n’est pas descendu pour séparer 
les deux qui se combattaient mais pour leur faire cesser le combat. Maintenant, qui sont les deux premiers 
aigles qui se battaient dans le ciel ? Alors qu’ils se battent, remarquez que soit l’un est de Dieu et l’autre du 
diable, soit les deux sont du diable ! Ce sont les deux possibilités ! Est-ce un aigle de Dieu combattant un aigle 
du diable ? Et qui sont ces deux aigles et d’où viennent-ils ? La terre peut les voir en aigles de Dieu mais je 
vous dis que tous deux sont du diable. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Les deux aigles sont du diable. Ce 
ne sont pas le branhamisme combattant le catholicisme ou le protestantisme ou les mouvements évangéliques 
mais ces deux aigles qu’il a vus sont les deux grandes tendances branhamistes sur la terre. D’une part, l’aigle 
allemand avec la tendance d’Europe et d’autre part l’aigle occidentale, la tendance occidentale du 
branhamisme, c’est-à-dire d’Amérique avec Joseph et Billy Paul Branham. 
19  Et la vision du troisième aigle descendant du Ciel indique qu’aux jours où le grand aigle de Jeffersonville 
c’est-à-dire William Branham disparaîtra de la terre, deux faux aigles s’élèveront à sa place se combattant et 
alors le Dieu des Cieux, le grand aigle, descendra du Ciel, les combattra en tant que Michaël et les vaincra et 
descendra sur la terre pour donner pouvoir et autorité à la Femme de l’Agneau selon Apocalypse 12. Et Elena 
Sanchez cette américaine dont j’ai parlé dans une prédication m’a vu dans une vision et c’était l’Ange et 
l’Ange lui a dit : « Je suis Michaël qui me tiens devant Dieu… » et elle a dit : « Mon âme a semblé me quitter, 
je pensais que j’allais mourir ». Elle a dit : « Quand tout le monde rejettera le Cri de minuit en Amérique du 
Nord, je ne L’abandonnerai jamais ». Elle était branhamiste et elle a dit cela à cause de la puissance qui se 
dégageait de la révélation. Dans le branhamisme, c’est dans le sensationnel que Dieu se trouve. Lorsqu’elle a 
vu tout cela, comme Dieu descendant sur la montagne du Sinaï, elle a dit comme les juifs : « Quand tout le 
monde rejettera le Cri de minuit en Amérique du Nord, je ne L’abandonnerai jamais ». [Ndr : L’assemblée 
dit : « Amen ! »].  
20  En réalité, les deux premiers aigles ne sont pas des aigles mais des serpents si bien que quand ils furent 
vaincus et que leurs plumes furent arrachées pour qu’ils ne s’envolent plus pour séduire les habitants de la 
terre, ils devinrent le serpent qu’ils ont toujours été. Vous voyez ? Le mystère est qu’une même chose peut 
avoir deux sens opposés. Ne dites donc pas : c’est un cavalier assis sur un cheval blanc donc c’est Dieu ou 
c’est une métisse assise dans un camion militaire donc c’est le branhamisme mais c’est un prophète messager 
vivant qui est habilité à en indiquer l’interprétation. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 De génération en génération, c’est le même serpent religieux ! Le serpent ancien ! Une fois il a pris 
l’apparence de lion et il a été vaincu puis une fois il a pris l’apparence de veau et il a été vaincu puis une autre 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
fois il a pris l’apparence de l’homme quand Martin Luther a quitté la terre et il a été vaincu et cette fois de ce 
côté-ci, quand William Branham est mort, il a pris l’apparence d’aigle parce que nous sommes dans l’âge de 
l’aigle puis il s’est métamorphosé en deux aigles se disputant la royauté de la terre. Ils veulent contrôler tel et 
tel continent, telle et telle nation et quand ils ont vu le grand aigle descendre, ils ont dit : « grand aigle, nous 
sommes avec toi pour combattre les rois de l’orient, du nord, de l’occident et du midi » mais le grand aigle a 
crié d’une voix de tonnerre : « Vous, branhamistes, arrêtez et quittez-là !». [Ndr: L'assemblée dit : « Amen 
! »].  
22  Le grand aigle a dit : « Si vous êtes avec moi et que vous ne croyez pas en la théologie, d’où vient-il que 
vous avez des bibles Louis Ségond, King James, Scofield en main et que vous fraternisez avec ceux qui ont des 
bibles Louis Ségond, Scofield, Thompson, King James en main ? Quittez-là !». Et ils ont résisté et combattu 
contre le grand aigle et le grand aigle les a vaincus à cause du sang de l’Agneau ! Et ils perdaient leurs plumes 
à cause des paroles de mystère et de condamnation qui procédaient du grand aigle. Et les mystères étaient 
inscrits sur les plumes qui s’arrachaient. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et la plume qui tombait devenait 
des feuilles de prédications. Et ceci est la 106ème feuille de prédication tombé du Ciel. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]  
23  Maintenant considérons le second songe. D’abord une métisse ! Ne confondez pas cela avec la métisse de 
la vision de 1993. Vous voyez ? Une même chose peut avoir deux sens différents devant Dieu. Deux anges 
peuvent se tenir là et l’un est de Dieu tandis que l’autre est du diable. Deux jumeaux semblables comme deux 
gouttes d’eau peuvent sortir du même ventre et l’un est de Dieu tandis que l’autre est du diable. Dans 
Apocalypse 19 nous voyons un cavalier assis sur un cheval blanc et dans Apocalypse 6 nous voyons un autre 
cavalier assis sur un cheval blanc et l’un est de Dieu tandis que l’autre est du diable. Dans Exode 19, tout le 
mont Sinaï tremblait et c’était Dieu tandis que dans 1 Rois 19 le mont Horeb tremblait et c’était le diable. 
24  Or ce mystère est expressément caché là dans les mystères du fleuve Kebar et de Patmos. Christ, l’Époux 
vient dans la couleur du Ciel, le saphir qui est la couleur bleue pure transparente tandis que l’Épouse vient à 
travers la chrysolithe qui est un mélange de mélanges de couleurs. Et c’est exactement ce que ce jaune-verdâtre 
devient à la maturité. Vous voyez ? Nous sommes dans l'âge du peintre et c'est dans l'âge du peintre que la 
coloration de l'Épouse est révélée. Martin Luther et John Wesley la connaissaient sur la terre comme une 
blanche. Mais sur l'île de Patmos Jean l'a vue. Il voulait l'écrire mais il lui a été dit : « Non Jean, scelle et 
n'écris pas, ne dis pas la couleur de son corps !». [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. William Branham 
entendit cela dans une langue inconnue… Et toute la nature atteste cela. Observez la plupart des fruits et voyez 
que ceci est la couleur de la maturité. Regardez les fruits de la brousse et vous verrez que c’est exactement la 
couleur de la maturité. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
25  Ainsi, une bête peut apparaître ici et c’est l’un des quatre êtres vivants et la même bête peut apparaître là 
et c’est l’un des quatre empires de Daniel 7 ! Le même lion peut apparaître ici comme étant l’empire 
babylonien et le même lion peut apparaître là comme étant l’un des quatre êtres vivants. 
26  Cette Épouse de Christ que Jean voit dans le livre d’Apocalypse ne peut être qu’une métisse. Ce n’est pas 
une Asiatique, une Blanche, une Indienne ou une Africaine noire ou une Maghrébine mais une métisse. Amen ! 
Lorsque Jésus-Christ se tourne vers les nations, c’est pour se trouver une Épouse. Mais quelle est la race de 
cette Épouse ? De l’Asie, Paul la voyait Jaune, de l’Europe, Martin Luther, Jean Calvin et John Wesley la 
voyaient comme une ravissante Blanche. En Amérique, William Branham la voyait certainement comme une 
Indienne. Et de ce côté-ci en Afrique, ce ne peut être qu’une Africaine et le frère dit qu’il connaissait cette fille 
sur la terre comme étant une fille noire qui doit être purifiée, blanchie et affinée. Quand l’Épouse de Christ 
apparaîtra dans le Ciel, cela ne pourra être qu’une métisse vierge. Peu importe combien son cœur est droit et 
que ses œuvres sont bonnes mais si elle n’était pas une métisse vierge, c’était faux ! Mais c’est d’abord une 
vierge noire qui doit venir. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]  
27  Que s’est-il passé ? Lorsque, non pas moi, mais le Seigneur Jésus-Christ se tourne vers les nations pour se 
choisir une Épouse, Il ne pouvait pas seulement prendre une Asiatique, une Européenne, une Américaine ou 
une Africaine mais une Épouse venant de toutes les nations. La Bible dit qu’elle vient de toutes les nations et 
tribus et peuples et langues. Vous voyez ? Israël signifie mariée à Dieu et parce que les œuvres iniques d’Israël 
se sont accumulées jusqu’au Ciel, Dieu s’est tourné vers les nations pour se choisir une Épouse d’entre les 
païennes. 
28  Mais est-il possible que l’insensée enseigne la sagesse aux sages et que la prostituée enseigne la moralité 
aux vierges ? Oui frères, Dieu peut le faire. C’est pourquoi Tyr et Sidon enseigneront la droiture à Israël et  
Jérusalem sera confuse si je suis un vrai prophète. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Israël s’en va dans la 
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prostitution et d’entre les nations, Dieu se suscite une vierge. Une vierge qui dit : « Oh Toi Dieu des prophètes, 
je désire te voir ». Ceci est la prière des saints. Et ce chant est une prière par l’Esprit. 
29  L’Esprit de Dieu s’adressant à Dieu Lui-même à la place du pécheur. Vous voyez ? Le sauvé s’adressant 
à Dieu à la place du perdu. Nous ne chantons pas seulement pour nous mais aussi pour tous ceux qui sont au 
loin dans l’alcool, la corruption, la prostitution et surtout dans les ténèbres catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères. Oui le Dieu des prophètes, nous désirons 
te voir, Toi qui as donné ta vie pour nous afin que nous soyons sauvés ! 
30   Oui le Dieu des prophètes, le Saint des saints, le Rocher des âges, le Dieu de Moïse, de Josué, le Dieu 
d’Élie, d’Élisée, le Dieu de Branham, le Dieu de Kacou Philippe, Toi le Fidèle et Véritable, l’Ange et 
l’Agneau...nous désirons te voir. Toi le Dieu de John Wesley, le Dieu de Martin Luther, nous désirons te voir. 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Une Épouse des nations à la place d’Israël, c’est Ta grâce qui a fait cela ! 
Un homme des nations prophète messager, c’est Ta grâce qui a fait cela ! Que Ton Nom soit glorifié aux 
siècles des siècles. Amen ! 
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KACOU 107 : LA FOI PROPHÉTIQUE 

(Prêché le dimanche matin, 18 mars 2012 à Adjamé, Abidjan-Côte d’Ivoire) 
  
1 Frères, ma joie a été grande lorsque j’ai appris la conversion du pasteur André Lima du Brésil. Puisse Dieu 
le conduire et bénir ses assemblées. Il ne comprend que Portugais. C’est pourquoi, que Dieu bénisse tous ceux 
qui traduisent le Message en diverses langues. Il m’a envoyé son témoignage... il fut d’abord baptiste puis il a 
fait sept ans chez les pentecôtistes puis quinze années avec les branhamistes où il a fondé plusieurs assemblées. 
Il vit dans la ville de Sergipe près de Salvador dans l’État de Bahia, là où les navires négriers débarquaient les 
esclaves africains. Il m’a dit : « Frère Philippe, nous avons brûlé les livres païens ; et quand je brûlais les 
fausses versions de bible, ma femme m’interrogea disant : nous allons rester maintenant sans Bible? Et je lui 
ai répondu : « Sœur, maintenant l’Épouse est devenue Parole ». [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
2 Bien ! J’ai reçu un flot de questions auxquelles je vais essayer de répondre. Je sais que c’est dans un souci 
de sanctification que vous les posez... Bien ! Il y a des péchés qui sont sur la ligne de démarcation et d’autres 
qui sont derrière la ligne de démarcation. C’est dans ce sens que pour les péchés qui sont sur la ligne de 
démarcation, j’ai parlé par exemple de bouche à bouche ou de la lumière lorsqu’un frère s’approche de sa 
femme. 
3 Aussi, j’avais été invité par les médias baptistes mais, le conseil d’administration de leur église a refusé la 
confrontation qui devait avoir lieu hier. Vous voyez ? C’est le vendredi soir, 09 mars passé qu’ils m’ont appelé 
pour demander ma présence le lendemain samedi à 8 heures et je les ai rappelés pour dire que quoi qu’il en 
soit, je serai là car c’est la toute première église que j’ai fréquentée. Et j’ai informé les Frères Benié, Zadi et 
Darius qui sont entrés en contact avec eux. Quelques minutes après, ils ont rappelé pour dire que l’émission 
n’allait pas avoir lieu parce que le révérend baptiste Krédji Silas qui devait être en face de moi s’était désisté. 
Et ils ont proposé que cela soit reporté à hier samedi 17 mars et qu’en plus du révérend Krédji Silas, il y aurait 
la présence du doyen Kouassi Thomas, docteur en théologie et directeur de l’institut biblique de l’église 
baptiste ; chose que j’ai acceptée immédiatement. 
4 Mais le vendredi soir, on m’apprend que le conseil d’administration baptiste avait siégé la veille jusqu’à tard 
dans la nuit et qu’il a été décidé que la confrontation soit annulée. Un journaliste baptiste est venu chez le frère 
Joseph me présenter les excuses de la radio. Mais pour ma part, vu qu’en plus des deux adversaires, le 
journaliste est baptiste et que c’est une radio baptiste située au sein de l’église baptiste, ils n’avaient rien à 
craindre. Les frères étaient venus de toute la Côte d’Ivoire à cet effet pour voir les merveilles de Dieu mais 
hélas ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen! »]. Vous savez, au-dessus du directeur de l’institut biblique, se trouve 
le révérend Dion Robert, mais au-dessus du révérend Dion Robert se trouve l’une des plus grandes figures du 
christianisme américain, le révérend Jim Lassiter. 
5 Et en 2011 pendant la crise ivoirienne, le révérend Jim Lassiter n’a pas demandé au révérend Dion Robert 
de ne pas se mêler de la politique mais il a demandé au gouvernement ivoirien, aux forces françaises et 
onusiennes et au sénateur John Inhofe d’accorder un soin spécial au révérend Dion et à toute l’église baptiste. 
Vous voyez ? Le Dr Kouassi Thomas a donc vu juste : la longue vie de l’aigle dépend de Dieu tandis que la 
longue vie du poulet dépend des hommes. Et cela, le journaliste baptiste qui voulait que les poulets lui donnent 
des cours sur les nuages et l’espace ne le savait pas. Quoi qu’il en soit, Dieu jugera l’église baptiste. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 Que Dieu vous bénisse ! Maintenant, je voudrais parler encore de la foi prophétique. Il y a plusieurs 
dispensations. Mais l'âge dans lequel nous sommes est l'âge de l'aigle et c'est la foi prophétique. Mais je veux 
vous faire remarquer quelque chose : il y a la foi prophétique et vivre la foi prophétique. Donc, vous pouvez 
recevoir l'enseignement et la connaissance de la foi prophétique comme un pieux branhamiste sans vivre la foi 
prophétique. 
7 Il y a eu un temps où avoir la connaissance de cette foi prophétique pouvait donner la Vie éternelle parce 
que la Bible dit que la connaissance augmenterait. Mais aujourd'hui, il s'agit de vivre la foi prophétique. C'est 
comme le troisième pull qui est différent de la manifestation du troisième pull. Nous sommes en train de 
prêcher le troisième pull mais la manifestation du troisième pull vient. Au temps du soir, ils en ont tout juste 
eu la connaissance. Mais ils n'ont pas vécu cela. C'est pourquoi on peut voir aujourd'hui les Lee Vayle avec la 
foi bi-unitaire, Joseph Coleman avec les tonnerres, Junior Jackson de son côté. Ewald Frank de l'autre côté 
etc… 
8 Dans la foi prophétique, il s'agit de montrer simplement la chose et tous ceux à qui cela est destiné avant la 
fondation du monde diront : « Amen ! ». C’est la foi originelle ! Et c'est cette foi que Dieu ramènera sur la 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
terre à la fin des temps parce qu’Il est le Dieu de la restitution. Vous voyez ? Dès l'instant où la foi originelle 
est la foi prophétique, il y a une empreinte de prophétisme dans les quatre animaux. Et nous voyons qu’au 
temps de Martin Luther, lorsque Martin Luther prêchait le baptême par aspersion au Nom du Père, du Fils et 
du Saint Esprit, si quelqu'un venait montrer par Actes 2:38 que le baptême était au Nom du Seigneur Jésus-
Christ par immersion, c'était un fils du diable. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et au temps de Matthieu 
25:6, nous n'avons pas reçu une foi apostolique, branhamiste ou pentecôtiste mais la foi prophétique. Vous 
voyez ? Maintenant, il y a un frère qui désirait savoir si l’Archange Michel était vraiment Dieu comme je l’ai 
dit lors d’une intervention ici… 
9 Remarquez que la présence de l’Archange Michel est liée directement à l’Esprit de Daniel et au Cri de 
minuit. Dans le livre d'Apocalypse, nous voyons le Cri de minuit dans Apocalypse 12 :14. Mais avant cela, 
l’Archange Micaël apparaît dans Apocalypse 12:7. La Bible dit : «Et il y eut combat dans le Ciel: Michel et 
ses anges combattirent contre le dragon…». Le Micaël de Daniel 12:1 et le Michel d’Apocalypse 12:7 sont le 
même Nom comme le Yéshoua ha’Mashiah des Juifs et notre Seigneur Jésus-Christ sont le même Nom et la 
même Personne ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et lorsque nous allons dans le livre de Daniel, le Cri 
de minuit retentit dans Daniel 12:8-10. Vous voyez ? Mais avant cela, l’Archange Micaël apparaît au verset 1 
de Daniel 12. Il est écrit : « Et en ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, qui tient pour les fils de ton 
peuple... ». Et enfin lorsque nous allons encore plus loin dans le livre de Josué, le Cri de minuit retentit dans 
Josué chapitre 6. Mais avant cela, l’Archange Micaël apparaît au chapitre 5 verset 13 à 15. Vous voyez ? 
Lorsque le prophète dit que l’Archange Micaël est Jésus-Christ, ce ne devrait pas être une épreuve pour 
quelqu'un. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
10 Selon la foi prophétique, si vous voyez les choses d’une certaine manière et que le prophète vient vous dire 
autre chose, considérez que c’est Dieu Lui-même qui a envoyé un ange pour vous éclairer. Et vous ne pouvez 
pas aller contre cela à moins de produire premièrement votre appel et commission. [Ndr : L'assemblée dit : 
« Amen ! »]. Et si, discutant avec un baptiste, vous dites que Micaël n’est pas Dieu et que ce baptiste vous 
dit: « Et pourtant votre prophète dit que Micaël est Dieu », vous dites : « Non, le prophète ne peut pas dire 
cela ! Micaël n’est pas Dieu !». Mais si ce baptiste vous montre dans le livre du prophète Kacou Philippe que 
Micaël est Dieu, quelle que soit votre conviction passée, vous allez crier : « Gloire à Dieu ! Alléluia ! C’est 
l’entière vérité ! Micaël est Dieu !». C’est cela, la foi prophétique ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
11 Maintenant, je vais lire Josué 5:13-15. Suivez très bien cela. Josué 5:13-15 : « Et il arriva comme Josué 
était près de Jéricho qu'il leva ses yeux et voici qu'il vit qu'un homme s'est tenu devant lui. Son épée nue dans 
sa main. Et Josué alla vers lui et lui dit : es-tu pour nous ou pour nos ennemis ? Et il dit : … », écoutez bien 
maintenant. C'est cet homme qui parle maintenant. Cet homme est Micaël. Vous voyez ? L'Ange de l’Éternel, 
c'est Jésus-Christ, c'est Dieu Lui-même. Et l'Éternel des armées, c'est Micaël, c'est Jésus-Christ et c'est Dieu 
Lui-même. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Qui est-ce qui est bien placé pour connaître Micaël ? Ce n’est 
pas Martin Luther, John Wesley ou William Branham mais c’est l’Esprit de Daniel et celui qui prêche le Cri 
de minuit est l’Esprit de Daniel.  
12 Écoutez maintenant au verset 14 ce que l’Ange va dire. L’Ange dit : « …non ! Je ne suis pas un ennemi. 
Non ! Car c'est comme Chef de l'armée de l'Éternel que Je suis venu MAIN-TE-NANT ». Amen ! Il dit : Je 
venais en tant que l'Ange de l’Éternel, mais maintenant je suis venu en tant que le Chef de l'armée de l'Éternel. 
Et la suite du verset dit : « …et Josué tomba sa face contre terre. Et rendit hommage. Et il dit : qu'est-ce que 
mon Seigneur dit à son serviteur. Et le Chef de l'armée de l'Éternel dit à Josué : ôte tes sandales de tes pieds 
car le lieu sur lequel tu te tiens est saint. Et Josué fit ainsi ». Qu’est-ce que c’est ? Amen ! L'Ange n'a pas dit 
à Josué : « Non, lève-toi, je suis un ange, je suis ton compagnon de service ! » Pourquoi ? Parce que cet Ange 
était Dieu Lui-même. L’Éternel des armées, c’est Dieu Lui-même et c’est Micaël ! Et Josué Lui rendit 
hommage parce que c’était Dieu. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 Dans Apocalypse 19, c'était une personne. Et il dit à Jean : « Non Jean, ne m'adore pas ! ». Mais ici dans 
Josué chapitre 5, c'est Micaël, l’Éternel des armées, c'était Jésus-Christ Lui-même. Et Josué L'a adoré et Il a 
dit à Josué : « Josué, ôte tes sandales ! Tu es dans la présence de Dieu ». Et un frère m’a dit : « Frère Philippe, 
Micaël signifie : celui qui est comme Dieu ». Lorsque j'ai dit que Micaël était Jésus-Christ Lui-même, je ne 
savais pas que j'avais dit cela...Amen ! Il fallait un prophète pour révéler cela. La foi des saints, c’est la foi 
prophétique, la foi autour d’un prophète messager vivant. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
14 Lorsque Jésus-Christ viendra sur la terre il y aura un prophète sur la terre car l'unité de la foi ne peut se 
faire qu'autour d'un prophète vivant. S'il y a mille églises ou tendances branhamistes sur la terre, c’est parce 
qu’ils ont abandonné la foi prophétique. Et ces mille tendances, auront chacune son chemin. Chacune aura son 
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chemin. Chacune aura sa vérité et sa façon de voir. Un tel croit que ceci est cela. L'autre croit que ceci est cela. 
Ainsi de suite. Mais avant l’enlèvement, un prophète ramènera à l’unité de la foi tous les enfants de Dieu sur 
la terre. Lorsque le prophète vient, ce n'est pas un sacrifice que chacun doit faire pour abandonner sa position, 
mais ils doivent simplement jeter leurs précieuses lumières et s’aligner derrière le prophète. C'est cela. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
15 Les églises ont des vérités. Vous dites : « Nous sommes dans la vérité… » mais les élus et les fils de Dieu 
auront toujours un prophète vivant sur la terre. Les élus cherchent un prophète vivant, les fils du diable 
cherchent des vérités. Nous ne cherchons pas une vérité parce que la vérité d'un démon est un mensonge. 
Même si vous êtes catholiques, vous ne devez pas quitter votre église catholique, et suivre quelqu’un parce 
qu’il a une vérité que les autres n’ont pas. Mais vous devez suivre un prophète messager vivant qui a un 
Message un appel et une commission authentiques. C’est la seule façon dont cela puisse être et 2 Chroniques 
20:20 et Osée 12:14 disent cela. Dieu n’envoie pas une église ou une vérité ou un ministère sur la terre mais 
un prophète messager et c’est du prophète messager que procèdent toutes ces choses. Et alors, Dieu gardera 
toujours son prophète dans la vérité. Vous voyez ? Maintenant, je prends une note ici ! 
16 Le dimanche passé, à la question : Si tous ceux qui dirigent la confession se confessaient, qui est-ce qui la 
dirigerait ?  C'est un ancien, validé dans l'assemblée et dans le groupe du pays, qui devait être désigné par 
l'assemblée pour le faire. Et s'il se trouve que toute l'assemblée doit se confesser pour un même péché et que 
cela vous a surpris, toute l'assemblée se confessera et se mettra à genoux pour supplier Dieu et ensuite se 
relèvera à la demande du pasteur pour continuer la confession publique avec un dirigeant à la chaire. En dehors 
de la confession pour un même péché, il ne peut pas y avoir de confession publique sans dirigeant. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
17 Et cela me rappelle un autre cas : c’est en novembre que les deux songes que j’ai interprétés m’ont été 
expliqués et jusqu’au mercredi soir 11 janvier 2012, j’avais essayé autant que je peux de comprendre le premier 
songe qui me paraissait assez mystérieux mais en vain ! Mais ce mercredi soir 11 janvier passé, j’étais assis 
là, dans l’assemblée de Yopougon-Koweït et tout à coup ma pensée a été dirigée sur le premier songe et au 
même instant mon esprit s’est ouvert comme un livre sur l’interprétation complète des deux songes et en 
quelques secondes, cela s’est étendu sur beaucoup de choses ! Frères, c’est inimitable ! Quelque chose s’était 
passé là ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »].  
18 Vous vous rappelez de ces trois coups de tonnerre lorsque Perry Green était avec William Branham ? Ce 
fut trois mots prononcés par l’ange : « Jugement Côte Ouest » et un tremblement de terre frappa l’Alaska. 
Vous voyez ? Et de ce côté-ci, les deux tendances religieuses, identiques dans la forme, le langage, etc… 
Qu’est-ce que c’est ? La maman branhamiste que Tommy Osborn avait béni le 11 avril 1966 mourut et deux 
sœurs jumelles comme deux cornes de même apparence s’élevèrent à sa place. Ces deux aigles étaient deux 
sœurs jumelles et quand le grand aigle les frappa dans le Ciel, le jugement frappa la terre et le monde entier 
fut épouvanté, et les deux tours jumelles du World Trade Center, le cœur et la capitale mondiale de l’argent 
furent frappées et brisées ! Ce ne pouvait être nulle part que là car c’est à ces américains que William Branham 
avait été envoyé et parce qu’ils ont préféré l’argent à celui qui peut sauver leur âme, Dieu s’est tourné vers 
l’Afrique ! Vous voyez ? Les gens ont abandonné le prophète vivant pour suivre des voies que Dieu n’a pas 
tracées. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
19  Et récemment, un certain Michael Morin, m’a écrit du Canada afin que j’indique si les trois songes qu’il a 
eus sont de Dieu. Il a écrit : « Dieu m’a révélé ce que Frère Branham aurait enseigné s’il avait vécu longtemps 
et il me faut la confirmation de deux personnalités de premier ordre qui marchent 100% dans l’Esprit de 
Christ et après recherche, j’ai arrêté qu’il me fallait ta confirmation ainsi que celle d’Ewald Frank. Il parait 
que tu as l’intelligence des visions ». Et je lui ai dit : Connaissez-vous André Morin, l’auteur du livre : Les dix 
abominations de Rome ? Il a dit : « C’est mon frère cadet ». J’ai dit : Concernant les visions que tu as eues, je 
suis curieux de savoir aussi quelque chose : Ewald Frank n'est pas prophète, comment donc peut-il savoir si 
tes visions sont de Dieu ou pas ? Si la grandeur humaine peut interpréter ou expliquer une vision alors pourquoi 
ne le demandes-tu pas au président Barack Obama qui est tout près de toi en Amérique ? Et il a dit : « Je vous 
apprends que le site www.williambranham.org dit que les révélations que j’ai eues viennent de Dieu ». Et je 
lui ai dit : « Monsieur Morin, un site web, ce n’est pas un prophète !» Et quant à ces révélations,… J’ai lu tout 
juste une vision et j’ai laissé cela. C’est de la divination. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
20  Depuis le jour où j’ai commencé à parler de la foi prophétique, un passage du Message m’est venu en 
pensée. Je vais lire cela : « Au temps du soir c'était le cancer et à minuit c'est le sida. Quand un jour nous 
aurons réuni ce Message dans un livre, nous ferons une brochure des témoignages et j’ai dit qu'il y aura des 
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témoignages de guérisons de sida, attestées par la médecine sinon je ne suis pas un prophète. Il ne peut pas 
se trouver suffisamment de démons pour faire échec à cela. Si le Dieu du Cri de minuit n'est pas le Créateur 
du ciel et de la terre, et que je ne suis pas Matthieu 25 :6, que je ne guérisse point le sida ». Et le mois passé, 
avant même que la médecine ne confirme cela, j’ai lu ce passage à la chaire et j’ai dit : « Aujourd’hui cette 
parole est accomplie mais attendez la confirmation de la médecine. ». Peu importe la foi que vous avez en la 
prière d’un pasteur, prophète ou autre, il faut absolument que la médecine puisse attester cette guérison. Vous 
voyez ? 
21 Et j’avais prié disant : « Oh Dieu, je sais que tout l’enfer a verrouillé l’accomplissement de cette Parole 
mais si Toi, Tu le veux, Tu peux me donner ce témoignage vivant pour les élus. Toutefois, même si Tu ne le 
donnes pas, ils reconnaitront et confesseront toujours que je suis le prophète infaillible de Dieu et que c’est 
Toi qui m’as envoyé le 24 avril 1993. Ils n’ont jamais douté et ils ne douteront jamais même s’ils ne voient 
pas cela. ». [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et quelque chose s’est passé ! 
22 Et l’Ange pouvait dire : « Je suis le Dieu Tout-Puissant ! J’ai créé le ciel et la terre et l’étendue des Cieux 
et tout ce qui existe ! Je suis Celui qui parle et les choses arrivent à l’existence ! ». Et j’ai dit : Oui Seigneur, 
Tu as fait toutes ces choses ! Vous voyez ? Et j’avais prié ainsi pour la Sœur Angèle qui est venue me servir à 
Katadji depuis six mois. Elle m’avait approché pour dire : « Frère, mon père veut que j’aille continuer les 
études supérieures en Amérique ». 
23 Je lui ai dit : « Vas-y sœur !». Et elle a commencé à constituer les dossiers et à faire les examens demandés 
et le 19 janvier 2012, l’ONG qui est chargée du voyage l’appelle, elle se rend à leur bureau et on lui annonce 
que suite à l’examen de sérologie, elle a été déclarée séropositive. J’ai été la première personne qu’elle a 
appelée et je lui ai dit : « Sœur, c’est compris mais ne le dit à personne ni même à tes parents ». L’ONG 
s’appelle : La Pierre de Secours Ébenezer. Elle est située à Angré cité Caféier 7. Et c’est la Sœur Angèle. Puis 
le 16 février, elle se rend au service PPH du CHU de Treichville qui est à ma connaissance le plus grand centre 
hospitalier de Côte d’Ivoire. Le service PPH est spécialisé et chargé des tests de sérologie et là, la maladie est 
confirmée. Elle est séropositive. Et quand elle m’a appelé, je lui ai donné les mêmes recommandations de ne 
dire à personne. Son frère et son père l’ont appelée mais elle a fait comme je l’ai dit. Puis, elle m’a dit : « Frère 
Philippe, les médecins m’ont dit de revenir pour déterminer le stade de la maladie afin que je sois mise sous 
traitement». Et je lui ai dit : « D’accord mais viens me voir d’abord ! ». Et elle est venue à Katadji et avant 
toute chose, j’ai eu deux entretiens avec elle avant de prier, le vendredi soir 24 février. Vous voyez ? 
24 Après m’avoir servi des mois, début janvier, elle m’a dit qu’elle avait besoin d’un peu d’argent pour ses 
petits besoins personnels et je ne lui ai pas donné mais malgré cela, elle a continué à me servir. C’est pourquoi 
j’ai dit : Je prierai pour elle à cause de cela et j’ai prié pour elle le 24 février et le 01 mars, elle est repartie au 
CHU de Treichville pour l’examen qui devait déterminer le stade de la maladie et là, le docteur ne comprend 
plus. Amen ! Le résultat est séronégatif. C’est l’étonnement. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Elle m’a 
aussitôt envoyé un sms puis elle m’a appelé. Elle était extrêmement contente. Et le sms disait : « Prophète, je 
viens de refaire le test, il est négatif. C’est au-delà de mon entendement. Que la gloire et l’honneur te 
reviennent ». Et je lui ai répondu disant : « Oui Sœur mais que la gloire et l’honneur reviennent à l’Ange et 
l’Agneau qui m’a envoyé sur la terre. Et toi, ne le dis à personne ».  Elle a dit : « Frère, avant la confirmation 
de la médecine quand l’autre dimanche vous avez dit : « Aujourd’hui cette Parole est accomplie », si le 
docteur disait autre chose, je dirais que c’est lui qui se trompait ». [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Je 
savais que la médecine confirmerait cela.  
25  Et elle dit que le 09 mars, le docteur Assi du service PPH du CHU de Treichville lui a dit de revenir pour 
des tests plus approfondis et le 12 mars, elle y est allée et il y avait deux autres docteurs et l’un d’eux, l’a 
saluée disant : « Bonjour la miraculée » et il lui a été dit que son sang serait prélevé et examiné dans un 
laboratoire spécial et cela fut fait. Trois tests différents furent faits ce 12 mars et les docteurs lui ont dit : « Ce 
sont là, les tests les plus fiables. Vous êtes certifiée et confirmée séronégative ». Et l’ONG La Pierre de Secours 
Ébenezer a refait un nouveau dossier avec la mention : séronégative ! Les noms et les dates et tout le reste se 
trouvent dans les archives du service PPH du CHU de Treichville. Amen ! 
26  Il y a eu des guérisons authentiques comme celle-ci et il y en aura encore. C’est différent des onctions 
évangéliques qui vous soulagent pour un temps sans que la maladie vous quitte. Si Dieu me dit de le faire, je 
peux appeler des journalistes et faire venir dix séropositifs ici et prier pour eux et cette maladie les quittera 
! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Mais ce serait une volonté accordée de Dieu. William Branham a dit: « 
…Préparons-nous pour ce Cri de minuit ! Il retentira au moment où vous n’y pensez pas. Il y aura un Cri, 
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mais pas parmi le monde des incrédules : ce sera un secret ». C’est pourquoi je dis : ne le dites à personne ! 
Et que Dieu vous bénisse ! Amen ! 
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KACOU 108 : L’ÉVANGÉLISATION 

(Prêché le dimanche matin 15 avril 2012 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 … Que Dieu vous bénisse ! J'étais avec les frères de l'extérieur sur Skype et la Sœur Mireille a donné un 
témoignage. Une fois, elle m'a écrit concernant un emploi qui se présentait à elle et elle m'a dit : « Frère 
Philippe, là, j'aurai une hausse de salaire et je ne travaillerai que dans la journée... ». Et je lui ai dit : Sœur 
Mireille, je vois que c'est bien mais mon cœur n'accepte pas cela. Et elle n'a pas signé le contrat, et hier, elle a 
rendu témoignage disant que le mois passé, la société qui voulait l’engager avait fermé. Vous voyez ? Elle n'a 
pas eu besoin de jeûner ou prier pour connaître la volonté de Dieu. Pourquoi ? Parce qu’elle suit un prophète 
vivant. Et je lui ai dit que de Moïse jusqu’à William Branham, ce sont tous de vrais prophètes mais aujourd'hui, 
ils ne peuvent pas faire cela parce qu'ils sont déjà morts. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
2  Cela me rappelle le témoignage de la Sœur Sharon Wilson concernant sa fille céleste Hixon pendant que 
celle-ci était à Ontario. Son bébé est entre les mains du gouvernement et elle avait fait un rêve lorsqu'elle était 
à Ontario avec sa mère, la Sœur Sharon, et sa grand-mère et qu'elle menait une vie pieuse dans le Message de 
William Branham. Et après le rêve, elle a couru retrouver sa mère et sa grand-mère et elle a dit : « Maman j'ai 
eu un rêve mystérieux. J'ai vu qu'un juge noir me remettait mon bébé ». Et après ces choses, elle avait 
abandonné le Message de William Branham et avait emprunté de mauvais chemins… Mais il y a deux mois 
qu’elle est revenue à Grindrod en Colombie Britannique avec son mari, le Frère Paul. Et lorsqu'elle a vu ma 
photo sur internet, elle a dit à sa mère : « Maman, j’ai déjà vu cet homme, c’est le visage du juge noir que j'ai 
vu dans le songe quand j'étais encore dans le Message de Frère Branham à Ontario ». Et la Sœur Sharon dit 
avoir eu des frissons quand elle a entendu cela. Et je leur ai dit que cela était un songe venant de Dieu. Et cela 
s'accomplira et ce sera pour toujours. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
3 Et je vous ai dit que le jour vient et cela ne tardera pas que vous entendrez du milieu de ceux qui me rejettent 
dire quelque chose comme : « J’ai eu une révélation et une voix venant du Ciel m’a dit : « JE SUIS LE DIEU 
DE PHILIPPE… ». Ce sera en sorte qu’ils ne pourront pas dire que cela vient du diable et ils sauront bien 
qu’il s’agit de moi et cela sera beaucoup plus fort que si on leur présentait une photo de Colonne de Feu ! 
Notez bien cela ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
4 Bien ! La note suivante... Si un frère, après le baptême, s'est vendu aux usuriers, il ne doit pas donner de 
dîme ni d'offrande même de son propre argent jusqu'à ce qu'il quitte cette abominable chose et que l’assemblée 
prie pour lui. Je ne parle pas des banques ou des institutions bancaires légales. Au cas où il est venu au Message 
dans cet état, je demande que l’assemblée l’aide à sortir de là. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
5  Une autre note, vous savez qu’une épouse est la chose la plus précieuse que Dieu ait donnée à l’homme 
après le Salut. Mais si le choix est raté, c’est la chose la plus mauvaise qui soit. C’est pourquoi, si Dieu permet, 
je vais parler un jour du choix d’une épouse. Et par rapport à cela, je me rappelle de quelque chose : le Frère 
Jean Paul est venu me voir. Il est venu me dire : « Prophète, je souhaite que tu m'aides à avoir une épouse ». 
Et je lui ai dit : Tu épouseras la Sœur Emma. Et je lui ai dit d’aller méditer sur cela. Et j'ai aussi appelé la Sœur 
Emma et je lui ai dit : Sœur je te propose d'être l'épouse du Frère Jean Paul, va réfléchir. Elle ne le connaissait 
pas et je lui ai montré une photo du frère dans mon téléphone. Quelques temps après, le frère est venu me dire 
qu'il souhaiterait que ce soit une autre sœur. J'ai dit : Ok, c'est compris ! De même, un jour, la sœur aussi est 
venue me dire qu'elle souhaiterait que ce soit un autre frère. J'ai dit : d'accord, j’ai compris ! Des mois se sont 
écoulés et un jour, le frère est venu me dire : « Frère, j'ai l'impression que je commence à aimer la sœur ». Je 
lui ai dit : « Frère, ce doit être une pensée diabolique, chasse cela ! ». [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et 
après cela, un jour la sœur aussi est venue me voir. Et elle a dit : « Frère Philippe, j'ai l'impression que je 
commence à aimer le frère ». Et je lui ai dit : « Sœur, ce doit être une pensée diabolique, chasse cela ! ». Vous 
voyez ? Et aujourd'hui, c'est un bon couple. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Et ils s’aiment tellement 
qu’en cinq ans seulement de vie commune, ils ont déjà trois enfants. Et les anciens ne passent pas leur temps 
à régler leur problème de foyer. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 Bien ! Parlant de la ligne de démarcation, un frère a posé une question que j’ai retenue. Il a dit : « Frère 
Philippe, lorsqu’un pasteur épouse une sœur déjà déshonorée, cela se trouve-t-il sur la ligne de démarcation 
? ».  
Frères, si ce pasteur est obligé de le faire parce qu’il n’y a pas de vierge, d’accord mais dans le cas contraire, 
c’est un péché. S’il n’y a pas de sœur vierge ayant un bon comportement, un pasteur peut prendre une sœur 
qui n’est pas vierge et cela est en ordre. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. S’il est déjà pasteur, il ne doit pas 
faire cela ! Et s’il est prédicateur, il ne peut le faire que si son pasteur le lui permet. [Ndr: L'assemblée dit: 
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«Amen!»]. Le pasteur et son épouse, c’est Christ et l’Église. Et vous savez que les vierges avant même le 
mariage ont droit à la dîme. Ce n’est pas la beauté qui lui donne droit à la dîme mais la virginité. Pour dire que 
la dîme et surtout la dîme de la dîme était déjà son droit même avant le mariage. Et la femme d’un pasteur, 
d’un apôtre ou d’un prophète ne peut pas se marier à un frère simple de l’assemblée après la mort de celui-ci. 
Et l’assemblée est tenue de s’occuper d’elle jusqu’à sa mort. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. Le Cri de 
minuit est dans toute sa perfection. L’ensemble de l’Épouse de tous les âges est une métisse mais l’Épouse 
parfaite de minuit apparaîtra comme une vierge noire et tous nos frères et sœurs blancs rentreront en tant 
qu’Africains. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et si la dîme n’est pas le droit d’une femme déshonorée, la 
dîme de la dîme ne peut pas être le droit d’une femme qui a du sang d’avortement sur les mains si belle soit-
elle.  
7  Un autre frère m’a envoyé une question. Il a dit : « Frère Philippe, un frère qui a une sanction et qui est 
dehors peut-il faire parvenir sa dîme à l'assemblée ? ». La réponse est : non, mais il mettra sa dîme de côté 
étant dehors et c’est quand il sera réadmis dans l’assemblée qu’il l’enverra. 
8  Une autre question : « Frère Philippe, peut-on aller travailler chez un baptiste ou dans une église baptiste 
? ». Tout dépend de ce que vous faites. Lorsqu'on construisait ici, toutes sortes de personnes étaient là, même 
des païens et des musulmans. 
9 Bien ! Ce matin, je veux parler de l’évangélisation. Vous voyez ? Il m’a semblé bon de donner quelques 
instructions avant de commencer l’évangélisation. Car il faut que le frère qui va à un débat, une confrontation 
ou une conférence dans quelque pays ou quelque ville que ce soit, sache qu’il y va au nom du prophète et au 
nom des frères et sœurs du Message. Il faut donc qu’il ait écouté ou lu toutes les prédications, ayant une bonne 
vie et l'esprit du Message. 
10  Pour des émissions que vous avez demandées et où vous êtes seul, vous pouvez proposer des questions au 
journaliste. 
11  Je crois que Dieu a préparé un don pour chaque circonstance et c'est avec le don qu'Il compose. Et le don 
d'évangéliste est le don indiqué face aux incroyants.  Et quand un pasteur ou un prédicateur ou un simple frère 
qui a le don sera à l'œuvre, vous verrez que c'est la personne qu'il faut. Dieu est avec lui. Il peut dire beaucoup 
de choses à la fois et en peu de mots et en peu de temps avec assurance. C'est quelqu'un qui sait de quoi il 
parle, maîtrisant son sujet. Quelqu'un qui est capable en une seule heure d'émission de survoler les points 
essentiels du Message. Je sais que Dieu a pourvu de tels hommes pour le Message.  Et dès l'instant où vous 
commencez à déceler de tels frères, vous pouvez leur faire appel pour intervenir chez vous, si possible. Vous 
voyez ? 
12  Pour une émission, il peut avoir plusieurs invités mais le Cri de minuit est fait pour donner une autre 
orientation aux débats. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
13  Maintenant, je crois que le temps est venu où vous pouvez prêcher le Message sur n'importe quelle radio 
ou télévision ou presse écrite ou radios en ligne sur internet. Faites-le partout où la possibilité sera donnée. 
Faites-le partout, sur n'importe quel média, qu'il soit grand ou petit, quel que soit le lieu. Qu'il soit religieux 
ou pas. Si vous avez la possibilité de le faire, faites-le. Et dans chaque pays, les offrandes missionnaires 
peuvent aller dans ce sens. Et les fidèles peuvent suivre les émissions même à la télévision. Et aussi, apportez 
un enregistrement au Frère Boga qui le mettra sur le site www.philippekacou.org pour tout le monde ! Vous 
voyez ? 
14  Il faut que le monde entier sache que si Dieu envoie un prophète sur la terre, il ne viendra pas répéter ce 
que la Bible a déjà dit. Mais il doit prêcher ce que le monde entier ne sait pas et il doit écrire son propre livre 
qui doit avoir la même valeur que les livres d'Ésaïe, de Jérémie et de chacun des prophètes de la Bible. Et 
pendant son ministère, c'est son livre qui est le seul livre de Vie de l’Agneau pour sa génération, car, quand 
Dieu envoie un prophète sur la terre, en son temps, c'est lui qui est le Chemin, la Vérité et la Vie. Et nul ne 
peut être sauvé que par lui. C'est lui qui définit le péché. Et en dehors de ce que ce prophète est en train de 
dire, tout le reste y compris ceux qui sont ici sur le plateau de la radio, ce sont des séducteurs envoyés par 
Satan pour séduire les habitants de la terre ceux dont les noms n'ont pas été écrits dans le livre de Vie de 
l'Agneau avant la fondation du monde. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.3v33] [Kc.5v27] 
[Kc.130v23] [Kc.131v35]  
15  Ne tardez pas à citer les noms des séducteurs comme je l'ai toujours fait. Et qu’on sache que quand deux 
prophètes ayant des églises différentes s’unissent pour une œuvre religieuse, c’est le diable. Les prophètes de 
Dieu ont toujours été seuls. Il faut qu’on sache que quand Noé œuvrait sur la terre, il n’y avait personne qui 
servait Dieu quelque part sur la terre…  
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16  Et que les mêmes démons Osiris, Bouto, Zeus, Amon-rê d’Égypte sont les mêmes Adramelec, Succoth-
Bénoth, Nergal, Ashima, Nibkaz, Tharthak des cananéens et ce sont les mêmes démons qui étaient dans les 
prophètes de Baal et ce sont les mêmes démons qui étaient dans les pharisiens, sadducéens, zélotes, esséniens, 
hérodiens et autres en Israël. Et ce sont les mêmes démons qui sont dans ces églises catholiques, protestantes, 
évangéliques, branhamistes et les missions et ministères aujourd’hui.  Et les mêmes anges déchus et démons 
d’Égypte et de Canaan s'appellent tous Jésus-Christ aujourd'hui. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.15v11] 
[Kc.22v4] [Kc.32v27-28] [Kc.40v9] [Kc.116v9] [Kc.118v13] 
17  Aussi, dans chaque ville, dans chaque pays et dans toutes les langues, vous pouvez faire des centaines ou 
des milliers de fiches d’évangélisation comme on l’a fait ici en Côte d’Ivoire avec vos contacts et le lien du 
site www.philippekacou.org et lorsque celui qui a reçu désire comprendre, soit vous lui expliquez soit vous 
lui donnez un chapitre qui lui convient. 
18  Quand ils demanderont ce qui prouve que je suis un vrai prophète ? Dites au moins qu’il a été annoncé par 
William Branham en 1963. Et que Matthieu 25 :6 et Apocalypse 12 :14 disent qu'en ce temps où nous vivons, 
Dieu suscitera un Africain pour accomplir ce qu'il est en train de faire. Et il est venu avec un appel, une 
commission et un Message prophétique. Il a prophétisé sur des nations annonçant des choses telles que la 
guerre en Irak, en Syrie, la chute et la mort de Kadhafi. Il a dit qu'il n'y aurait pas de guerre au Cameroun et 
au Congo à cause du Cri de minuit et les choses se sont passées ainsi. Il a guéri et il a fait beaucoup de miracles 
dont des guérisons confirmées par la médecine. Il a révélé plusieurs mystères dont le passage des fils du diable 
au travers du déluge. Il est venu à la conversion par trois visions et à la troisième vision, il lui fut dit : « De la 
même manière que Marie a conçu miraculeusement, sans connaître d’homme, de la même manière que Moïse 
a reçu dans les détails ce qui s’est passé à la création, tu as reçu les Paroles de la Vie éternelle ce 24 avril 
1993 et cela est arrêté de la part de Dieu. Au temps marqué, tu comprendras et tu enseigneras ce que tu n’as 
pas appris afin que quiconque croit, ait la Vie éternelle ». [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.73v18] 
[Kc.88v11-12] [Kc.102v24]  
19  Aujourd'hui, en moins de dix ans de ministère, le Cri de minuit est prêché partout dans le monde entier. 
En français, en anglais, en espagnol, en portugais, en swahili et en langue malgache. 
20  Dites au monde entier que la Bible est un livre d'histoire. La Bible est le musée des civilisations judaïques 
et chrétiennes et que depuis 1965, les brochures de William Branham sont déposées dans ce musée. Et que 
chaque prophète vient avec un nouveau Message qui est le livre de Vie de l’Agneau pour sa génération et 
qu’Apocalypse 22 :18-19 ne se rapporte qu’au livre d’Apocalypse. 
21  Il faut que l’humanité sache qu’en dehors de Osée 12 :14, il n’y a pas de Salut et que les œuvres de Dieu 
se résument en une seule œuvre et c’est Jean 6 :28-29 ! Nul ne peut servir Dieu à moins d’être avec le prophète 
messager vivant de son temps. Dans Matthieu 24 :24, Jésus a dit qu’il viendra des faux prophètes mais dans 
Matthieu 23 :34, Il a promis d’envoyer de vrais prophètes comme Il en avait envoyé dans l’Ancien Testament 
car Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Et après Lui, Paul est venu en tant que prophète avec un 
appel authentique sur le chemin de Damas… [Kc.6v19] 
22 Que dirais-je encore ? Frères, avec 107 prédications, vous avez tellement de choses à dire, je vous 
recommande simplement au Saint-Esprit afin qu’Il vous inspire. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Il faut 
que l’humanité sache que là où il n’y a pas d’infaillibilité, il n’y a pas de Salut et que nul ne peut suivre Dieu 
à moins de suivre le prophète messager vivant de son temps comme au temps de Noé. [Ndr: L’assemblée dit : 
Amen !]. 
23  Si vous suivez ces prescriptions, quoi qu'il en soit, Dieu fera en sorte que tous soient orientés vers vous 
afin que le monde entier soit éclairé. Vous voyez ? 
24  Appelez les choses par leur nom.  Il faut que dès les premières paroles, les auditeurs comprennent que les 
églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes sont des filets de Satan. Vous voyez ? La Bible 
dit que par un prophète Dieu fit sortir Israël hors d'Égypte et par un prophète Israël fut gardé. Et Josaphat a dit 
dans 2 Chroniques 20:20, de se confier en Dieu et en ses prophètes et la Bible est le livre des livres des 
prophètes. Toute église qui n'est pas dirigée par un prophète messager authentique envoyé de Dieu avec un 
appel, une commission, un Message et le sceau de l'infaillibilité est un troupeau de pourceaux. [Ndr: 
L’assemblée dit : Amen !].  
25 Chaque église catholique est un troupeau de pourceaux, chaque église protestante est un troupeau de 
pourceaux, chaque église évangélique est un troupeau de pourceaux, chaque église branhamiste, chaque 
mission et ministère est un troupeau de pourceaux. En peu de temps et peu de mots, faites le tour du Message, 
le combat d’Armaguédon, l’esprit de divination dans les églises, les fausses bibles. Faites, le tour de tout afin 
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que l’humanité soit éclairée. [Ndr: L’assemblée dit : Amen !]. Vous êtes la lumière du monde et quoi qu’il en 
soit, faites en sorte que le monde soit éclairé. 
26 Montrez le fait que les prophètes, apôtres, évangélistes, docteurs et pasteurs d’églises ne peuvent pas écrire 
un livre. Les sacrificateurs, les prêtres et pasteurs n'ont pas le droit d'écrire un livre. Luc et les apôtres ont écrit 
en tant que scribes. Vous voyez ? Est-ce qu’ils ont apporté une doctrine ou autre chose venant d’eux-mêmes 
comme Paul l’a fait ? Non !  Dans l'Ancien Testament, les scribes ont rapporté l'histoire des rois d'Israël et de 
ce côté-ci, dans le Nouveau Testament, Luc et les apôtres ont rapporté l'histoire du Seigneur Jésus-Christ sans 
rien ajouter car Il est le Roi des rois d'Israël. Israël a connu de grands sacrificateurs comme Sadok, Elnathan, 
Abiathar et bien d'autres et l'onction qui était sur eux était de Dieu c’est pourquoi ils n'ont écrit aucun livre.  Or 
la sacrificature de l'Ancien Testament, ce sont les apôtres, prophètes, évangélistes, docteurs et pasteurs dans 
le Nouveau Testament selon Éphésiens 4 :11. Dieu ne leur a jamais donné ce droit. Et quiconque le fait est 
comme le roi Ozias avec l'encensoir d’or en main. Et la lèpre est sur lui. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
[Kc.45v32] [Kc.53v6-7] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.122v19] 
27   Condamnez ces unions d’églises ! Si un baptiste ne peut pas prendre la sainte cène chez les assemblées 
de dieux et si un assemblée de dieu ne peut pas être pasteur chez les méthodistes pourquoi sont-ils ensemble 
dans les unions et fédérations d’églises ? Peut-il exister un troupeau de plusieurs animaux d’espèces différentes 
? Ce n’est pas possible. Mais si ce n’est pas possible pourquoi êtes-vous ensemble alors que vous n’avez pas 
les mêmes doctrines ? 
28  Et même, s’il le faut montrez à tout le monde, même aux autorités que vous êtes cette même vieille Église 
qui prêche maintenant le Cri de minuit. Vous basant sur ce que le Message dit, montrer leur clairement ce que 
nous prêchons. Ils n’ont pas le droit de vous interdire cette grâce divine qu’est le Cri de minuit. César n’est 
pas digne de donner une autorisation de prêcher à Christ et aux apôtres. César n’en était pas digne et ses enfants 
aujourd’hui n’en sont pas dignes. Et cela, c’est à vous de leur dire cela. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
[Kc.12v5]  
29  Quand on vous dira que : « Si l’école pastorale est du diable, alors comment devient-on pasteur, apôtre, 
ainsi de suite... ? ».  Vous direz que c’est uniquement un prophète messager qui établit et consacre les 
ministères de son temps. Un sacrificateur n’établit pas un autre sacrificateur. Et des sacrificateurs ne peuvent 
pas être consacrés par un autre sacrificateur par imposition des mains comme on le voit dans les églises. C'est 
le prophète messager qui désigne les serviteurs de Dieu de son temps. C’est la voie que Dieu a tracée. C'est 
Moïse qui a établi la sacrificature selon Lévitique 8 sans école pastorale. Et si vous êtes un vrai serviteur de 
Dieu, vous viendrez vers Moïse comme Jethro, le sacrificateur de Madian. C'est Jean-Baptiste qui a établi 
Apollos sans école pastorale. C'est Paul qui a établi Tite, Timothée... sans école pastorale et aujourd'hui, c'est 
Kacou Philippe qui m'a établi sans école pastorale parce qu'en tant que prophète, il a vu le don en moi. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et vous catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, si vous payez 
la dîme à un apôtre, évangéliste ou pasteur et que celui-ci ne paye pas la dîme de la dîme au souverain 
sacrificateur qui est le prophète messager de son temps, il y a un chaînon manquant, c’est donc faux, c’est de 
l’escroquerie. Parce qu’au travers de quel prophète messager Dieu vous a-t-Il établi apôtre, évangéliste ou 
pasteur ? [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »].  
30  Il faut que les hommes sachent que, selon Jean 9:5 et Jean 6 :28-29, quand vous avez rejeté le prophète 
messager vivant de votre temps, le Jésus-Christ que vous adorez n'est autre que le diable. Les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères adorent le diable 
au nom du Seigneur Jésus-Christ. Il faut que l’humanité sache que les clés du Royaume sont toujours sur la 
terre avec un homme qui est la lampe ardente et la lumière du monde. Vous ne pouvez pas faire l'œuvre de 
Dieu à moins de croire et d'être le porte-parole de celui que Dieu a envoyé. Même si votre piété dépasse celle 
de Corneille, Dieu ne fera autre chose que de vous conduire vers celui qui a les clés du Royaume sur la terre 
en votre temps. Les clés du Royaume sont passées de Jean-Baptiste à Jésus-Christ, de Jésus-Christ à Pierre, 
de Pierre à Paul puis à Irénée, à Saint Martin de Tours, à Colomban, à Martin Luther, à John Wesley, à William 
Branham, à Kacou Philippe aujourd’hui et seront à quelqu’un d’autre un jour lorsque Kacou Philippe ne sera 
plus sur la terre ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Quand Israël demanda un roi à Dieu, Dieu leur donna 
un roi, mais les clés du royaume restèrent avec Samuel le prophète vivant. Les clés du Royaume des Cieux 
sont toujours avec un prophète vivant sur la terre. Et il en sera toujours ainsi jusqu’à la fin des temps. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
31  Maintenant, pour terminer, je vais parler d’autre chose. Vous savez que la vie d’un prophète est un mystère 
dont la compréhension n’est donnée qu’aux élus seuls. Et vous branhamistes, ce qui vous scandalise 
aujourd’hui, c'est ce que William Branham a vu et s’est réjoui disant : « Celui qui vient après moi sera un 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
personnage glorieux ». Ce ne sont pas les miracles parce que lui-même William Branham en a fait de plus 
grands et en grand nombre ! Ce ne sont pas non plus les mystères parce que c’est lui, William Branham, qui a 
révélé les sept sceaux censés être les plus grands mystères de la Bible. Mais qu’est-ce qu’il a vu donc ? Ce 
qu’il a vu, c’est exactement ce qui vous scandalise aujourd’hui. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Or je ne 
vois pas qu'il puisse se trouver un prophète dont la vie n'est pas la Parole de Dieu. Regardez ceux qui étaient 
indignés par la vie de Moïse, ce ne sont pas les Égyptiens, ce ne sont pas les Cananéens mais des Juifs comme 
Aaron et Marie et Dieu a dit : Je cacherai maintenant la vie de mes prophètes jusqu’à la fin des temps afin que 
la terre ne périsse pas. Et à la fin des temps, il a ramené plus que Moïse sur la terre et le péché d’Aaron et la 
lèpre de Marie sont sur les branhamistes aujourd’hui. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
32  William Branham a dit que les deux anges qui sont descendus avec Dieu vers Abraham dans Genèse 18 
sont Billy Graham et Oral Roberts ! Et j’ai dit : Non, Monsieur ! Ces deux anges sont plutôt Élie et Moïse. 
William Branham avait expliqué comment les fils du diable ont traversé le déluge disant que c’est par 
l’adultère de l’une des femmes des fils de Noé qui portait une grossesse d’adultère avec un fils du diable et 
Ewald Frank a soutenu cela. Mais j’ai dit : Non, Monsieur ! Et j’ai prêché par une révélation prophétique le 
passage des fils du diable au travers du déluge. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Il y a bien d’autres 
choses.  Et vous laissez toutes ces choses pour parler de ce que vous ne comprenez pas ? Le péché d’Aaron et 
la lèpre de Marie sont sur vous !  
33  Vous parlez de sept étoiles, de Message final pour ne pas progresser, de peur d’être sauvés or William 
Branham en qui vous prétendez croire a dit dans la prédication intitulée : QU'EST-CE QUE LE SAINT-
ESPRIT? Prêchée le 16 décembre 1959 à la page 19 réf 75 au Branham Tabernacle : « Luther marchait dans 
une certaine lumière ; Wesley dans une autre. Wesley marchait dans une certaine lumière ; les pentecôtistes 
dans une autre. Mais nous allons plus loin que cela aujourd'hui. Et s'il y'a une autre génération, elle nous 
dépassera ». [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
34  Quant à vous frères, lorsqu’un jour je ne serai plus là, restez unis là où je vous ai laissé et que votre prière 
soit : Seigneur, envoie-nous un autre prophète messager ! Si un frère, si bon soit-il, vient vous dire : « Frères 
et sœurs, attention, un prophète a dit ceci, voici ce que nous devions faire... ». Ce n’est pas important ! Une 
vérité ne produit pas un exode ! Restez unis malgré cela. Mais s’il vient vous parler d’un prophète messager, 
prêtez attention à cela. Rien ne dois-vous intéresser si ce n’est un prophète messager vivant. [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. En cet âge de l’aigle, un élu ne peut pas vivre sans un prophète messager et je vous dis que 
même le jour de l’enlèvement, il y aura un prophète sur la terre. Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.15, Kc.16, Kc.72 et Kc.135 
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KACOU 109 : REFUSANT L’ÉPREUVE DE SON TEMPS  

(Prêché le dimanche matin 08 juillet 2012 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire)  
 

1  Par la grâce de Dieu, le Message est publié et diffusé partout selon la parole du prophète. Et nous rendons 
gloire à Dieu car l’heure de faire connaître ce qui est longtemps resté caché est arrivée. Et j’ai donné instruction 
afin que, désormais, vous puissiez même appeler lors de leurs émissions dites chrétiennes sur leurs radios et 
télévisions; vous pouvez prendre n'importe quelle identité comme David dans 1 Samuel 21:11-15.   
2  Appelez et en toute sagesse, placez des paroles vivantes que la ruse du diable ne pourra pas effacer ! Et si, 
une occasion se présente à vous, et que vous êtes sur l’une de ces chaînes catholiques, protestantes, 
évangéliques ou branhamistes, et voyant que vous êtes en direct, dès le début, qu’ils ne vous reconnaissent 
plus: trahissez toutes les promesses que vous leur avez données parce qu’ils ont refusé l’épreuve de leur temps! 
L’hypocrisie, c’est lorsqu’étant un aigle, vous allez essayer de crier comme un corbeau ! Même s’ils vous ont 
promis  dix passages radio ou télévision, dès le premier passage et dès que vous êtes en direct, donnez un 
résumé du Message ! S’ils vous demandent par exemple le nom de «Kacou Philippe» dans la Bible, dites-leur 
qu’ils sont ignorants parce que la Bible n’annonce pas les noms mais les ministères, c’est pourquoi le Nom du 
Seigneur Jésus-Christ ou de Jean  Baptiste n’est pas écrit littéralement dans l’Ancien Testament ! 
3  Et vous vous souvenez que j’ai annoncé ici une chose : le Saint-Esprit parlera au travers d’eux pour leur 
condamnation ! Au cours d’un grand rassemblement, cela aura lieu devant eux et ils entendront: «Je suis le 
Dieu de Kacou Philippe… » Cela arrivera et ils ne pourront pas cacher cela. Et il y aura un tumulte et une 
confusion au milieu d’eux et les élus chercheront la vérité ! [Ndr : L’assemblée dit : «Amen !»].  
4  Maintenant, concernant l’avenir de mes enfants... Je ne reçois que la dîme des dîmes, c’est de l’argent saint 
et donc je ne peux pas investir dans des choses et construire des maisons qui rapporteront de l’argent à ma 
famille ou à mes enfants un jour. Je ne souhaite pas que mon enfant ou un membre de ma famille vive mal et 
profite indignement d’un ministère aussi saint ! J’ai la conviction que si mon fils ou ma fille vit bien, il ne 
mourra pas de faim. Mais s’il prend de force ou indignement ce que je ne lui ai pas donné, toutes les 
malédictions seront sur lui et sur sa descendance et tout œil le verra. Mais s’il honore ma mémoire, l’impossible 
sera possible et il prévaudra de sorte que même sa semence sera vue de tous les coins de la terre et aucune 
infirmité ne sera dans sa maison! [Ndr : L’assemblée dit : «Amen !»].  
5  Bien ! J’ai ici deux questions. La première question est… Frère Philippe, de tout temps, les prophètes ont 
été des Juifs, d’où vient-il qu’un Africain comme toi est prophète ? Et voici ma réponse à ce sujet : Tous les 
prophètes étaient des Hébreux parce que, premièrement, Jésus-Christ devait être envoyé aux brebis perdues 
de la maison d’Israël c’est pourquoi Dieu ne traitait qu’avec les Juifs et deuxièmement, sa première venue était 
pour les Juifs et cela fut ainsi et ses disciples et apôtres ne furent que des Juifs mais pour la seconde venue, 
c’était pour toutes les nations de la terre. C’est pourquoi Il suscite des messagers des quatre coins de la terre. 
Il avait envoyé Martin Luther, John Wesley et Ulrich Zwingli pour le dire aux Européens. Il avait envoyé 
William Branham pour le dire aux Américains et maintenant, Il a envoyé le prophète  Kacou Philippe pour le 
dire aux Africains. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen !»].  Et l’Afrique n’a jamais été aussi stable et même le 
Cri de minuit  retentit aussi en Angola par notre Frère Hugo Zé. 
6 Bien, quelqu’un m’a écrit disant: «Es-tu  prophète majeur ou un prophète parmi les ministères d’Éphésiens 
4:11? Et il a dit : Si tu dis que tu es un prophète éphésien, il n'y a pas de problème mais si tu dis que tu es un 
prophète majeur comme Moïse, Ésaïe, Jérémie... alors tu es un faux prophète ! ». Vous voyez? Je lui ai 
répondu disant: Écoutez les Paroles que je dis ! Si elles sont celles d'un prophète éphésien alors je le suis mais 
si elles sont celles d’un prophète majeur comme Moïse, Ésaïe ou Jérémie alors je suis un prophète messager 
comme Moïse, Ésaïe ou Jérémie. Lorsque je commençais à prêcher, alors Emmanuel, un pasteur branhamiste 
à Abobo a dit au Frère Christophe : « S'il dit qu'il est un prophète majeur comme Moïse, Ésaïe, Jérémie... alors 
nous sommes en désaccord avec lui mais s'il dit qu'il est un prophète éphésien, nous l'inviterons à venir prêcher 
ici… ». 
7  Maintenant j’en viens à une autre question : Frère Philippe, pouvons-nous porter les perruques comme 
William Branham ? Plus de dix fois, cette question m’a été posée. D’abord, les perruques et les tissages, vous 
pouvez en porter si cela est vraiment nécessaire et je le dis parce que William Branham en a porté. Mais si 
William Branham ne vous dit pas qu'il a porté une perruque, vous ne le saurez pas. Et je demande que cela 
soit fait ainsi avec l'accord de votre pasteur ou dans un cas de santé. C'est tout juste pour faire office de 
chevelure donc cela ne peut pas être de couleurs différentes ou descendre sur les épaules ni être tressé. Et dans 
le même sens, lorsque je parle de friperies que vous ne devez pas porter, je parle des habits déjà portés. Parmi 
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ces friperies, il y a des habits déjà portés qui sont revendus, ce sont ces habits que vous ne devez pas porter. 
Je ne parlais donc pas de soldes, des habits non portés même si c'est de la friperie. Je reprends l’explication : 
Dans ces friperies, il y a des vêtements et objets jamais portés, des choses qui peut-être n’ont pas pu être 
vendues ou qui sont des fins de série. Vous pouvez les porter, ce n’est pas de cela que je parle. 
8  J’en viens encore à une autre question : Frère Philippe, mes parents m’obligent à les suivre dans leur église. 
Et voici la réponse : Vous ne devez pas y aller mais s’ils vous obligent, allez-y avec l’esprit du Message. Et 
par exemple au moment de prier, élevez la voix et dites: «Oh Seigneur Jésus, Dieu de Kacou Philippe, 
autrefois, quand je venais ici, je vivais mal comme les gens de cette église, je faisais ceci et cela mais 
maintenant je ne le fais plus parce que tu as envoyé ton saint prophète Kacou Philippe… Oh Jésus-Christ, on 
veut que je vienne dans cette église où une femme en menstrues peut monter en chaire pour prêcher devant 
les hommes. » Vous voyez ? Prêchez à tous ceux qui sont autour de vous et si quelqu’un vous écoute et parle, 
demandez-lui s’il est normal d’écouter la prière de son prochain. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
9  Bien ! La mauvaise nouvelle, est que depuis son départ d'ici, notre frère, l’apôtre Obame a vécu dans le 
péché de Sodome, l'avortement et toutes sortes de pratiques impures avec la Sœur Solanie qui porte maintenant 
une grossesse. L’assemblée a donné sept mois de sanction à la sœur et moi, je lui ai donné sept jours et trois 
mois au Frère Obame. Et  j'ai informé l’apôtre Mbuyi et le pasteur Cédric Mavitsi par écrit. Et je me souviens 
que l’apôtre Mbuyi m'a appelé et m’a parlé comme Joab parlant à David disant: «prophète, est-ce que tu as 
écouté les enregistrements avant de décider seulement une semaine de sanction pour une sœur qui a commis 
tant de péchés? Les autres ne diront-ils pas: Qu'a-t-on fait à la Sœur Solanie qui a fait pire que moi?». Et il 
parlait et parlait. Mais sachez que, dans sa souveraineté, Dieu peut faire grâce à la pécheresse Ninive, et cela 
ne donnera pas l'occasion à Jérusalem de pécher. Vous voyez? Et sans chercher à savoir quoi que ce soit, le 
dimanche matin, le pasteur Cédric Mavitsi  est monté en chaire et a lu simplement ce que le prophète a décidé 
et l’assemblée a dit: « Amen » et j’ai aimé cela. [Ndr: L’assemblée dit : «Amen ! »].  
10  Partout où le Cri de minuit sera prêché, le même Dieu se tiendra là pour accomplir les mêmes signes et 
guérisons qu’Il a accomplis avec le prophète mais il faut premièrement que vous soyez identifiés au 
prophète avec crainte ! Le Frère Mbuyi est un bon et vaillant frère, je le confirme mais il ne doit pas ignorer 
quelque chose: si je vous élève au rang de compagnon, considérez-vous comme esclave. Vous ignorez que 
lorsqu'un cas de confession parvient au prophète, c'est déjà une sanction car lorsque le prophète en parle, cela 
va jusqu'aux extrémités de la terre et de génération en génération, cela ne sera jamais effacé. L’humilité et la 
sagesse doivent nous habiter. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen !».].  
11  Moi, j’ai accompli tout ce qui a été dit de moi… le diabète, le cancer et le sida ont été guéris avec la 
confirmation de la médecine comme vous l’avez vu ce matin à l’exemple de la Sœur Emilie qui avait eu trois 
opérations chirurgicales dans le passé et récemment, elle a refait une échographie qui a montré que son ovaire 
droit n’était pas là. [Ndr: Frère Philippe montre l’échographie]. Vous voyez ? Le médecin  lui a 
dit: «Madame, votre ovaire droit a été coupé ». Et elle a appelé le docteur chirurgien qui lui a dit : «Madame, 
compte tenu de votre situation, nous avions été obligés de couper votre ovaire droit ». Et elle a pleuré. Et après 
que j’aie prié pour elle, elle est repartie faire l’échographie et la médecine a confirmé le miracle et vos yeux 
ont vu cela ce matin ! [Ndr: L’assemblée dit : «Amen ! »]. L’ovaire droit a été créé ! [Ndr: Frère Philippe 
montre encore la première échographie puis la deuxième échographie].  Et toujours ce matin, vous avez 
entendu le témoignage de notre Sœur Marthe pour qui j’ai prié la semaine passée et qui a été guérie du cancer 
avec la confirmation de la médecine. Et lors de la prière, ni l’une ni l’autre n’est tombée. Et les guérisons et 
les miracles sont multiples et authentiques ! 
12  Dieu a glorifié son Nom et confirmé ce Ministère par d’innombrables signes et miracles. J’ai accompli ma 
mission en vainqueur mais si cela est possible, je ne prophétise pas mais je verrai la chose parfaite, cette vierge 
noire que Dieu Lui-même suscitera. [Ndr: L’assemblée dit : «Amen !»].  Mais si cela est possible ma prière 
est que l’humanité ait l’esprit ouvert pour comprendre que le Salut n’est pas dans un livre appelé Bible, je 
dirais alors merci Seigneur, laisse maintenant aller ton esclave en paix ! J’ai apporté sur la terre la Lumière 
que tu m’as donné et tes enfants ont connu cette Lumière et se sont réjouis. [Ndr: L’assemblée dit : «Amen ! 
»].  
13  Désormais les enfants de Dieu savent que la Bible n’est qu’un document d’histoire et de recherche. C’est 
l’assemblage des livres de l’histoire des rois d’Israël et des prophètes que Dieu avait envoyés pour le Salut des 
générations passées.  La Bible est un mémorial et un témoignage de ce que Dieu avait fait dans le passé. C’est 
un musée et nulle part, il n’est dit que le Salut s’y trouve. Au contraire, dans Jean 5:39, Jésus a dit à vos pères 
les pharisiens, les fous de son temps: « Vous sondez les écritures, car vous espérez avoir la Vie éternelle en 
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elles... ». La Bible est un livre d’histoire et quelqu’un qui fouille dans un livre d’histoire, espérant y trouver la 
Vie éternelle, c’est la leçon que je tire du fou qui fouille dans la poubelle. [Ndr : L’assemblée dit : «Amen !»].  
14  Le mot Bible signifie bibliothèque. C’est un mot au sens féminin-pluriel comme « annales ». Les soixante-
six livres de la Bible sont des archives, ce sont soixante-six documents du musée des civilisations judaïques 
et chrétiennes ! Vous voyez ?  La Bible n’est utile que pour son côté prophétique qui dit par exemple dans 
Matthieu 25:6 que du milieu de l’Afrique noire, il y aura un Cri ! Aujourd’hui, vous acceptez que la voix qui 
crie dans Ésaïe 40:3 est Jean Baptiste comme le dit Matthieu 3:3, Marc 1:3... et vous n’acceptez pas que je 
suis l’accomplissement de Matthieu 25:6 parce que l’arbre n’a pas poussé dans votre jardin ? L'arbre a poussé 
en Côte d'Ivoire mais ses branches et ses racines sont dans tous les pays de la terre. Vous me rejetez et pourtant 
c’est ce que je suis ! [Ndr: L’assemblée dit : «Amen !»].  
15  Maintenant écoutez cette parabole du Royaume des Cieux. Un vieux bûcheron avait un fils unique qui était 
bon à l'école et cela consolait et fortifiait son père devant ses durs labeurs de bûcheron. Un matin, le directeur 
de l'école est venu parler aux élèves disant: «Chers élèves, bientôt ce sont les examens scolaires et vous pouvez 
y réussir sans les annales. Mais nous avons jugé qu'avec les annales, vous aurez une idée des épreuves que 
les générations d'avant vous ont eues et vous serez beaucoup plus brillants à l'examen». Puis le directeur sortit 
un livre et dit aux élèves: «Ce livre contient les annales des examens et concours. Il est l’assemblage de 
plusieurs livres. Et chaque livre contient les épreuves d'une année précise et ses corrections. Par exemple, le 
chapitre 10 contient les épreuves de 1975 et ses corrections. Et les épreuves de 1975 sont différentes des 
épreuves de 1976 et les épreuves de 1976 sont différentes des épreuves de 1977...». Et après les explications 
du directeur, les annales furent données au fils du bûcheron et aux autres élèves. Mais quand le jour de l'examen 
arriva, le fils du bûcheron refusa de se présenter à l'épreuve de son temps. Il disait: «Si les épreuves qui sont 
dans ce livre sont authentiques et ont permis à nos aînés d'avoir leur examen, pourquoi je ne peux pas avoir 
le diplôme directement si je les résous correctement ?». Et toutes les explications n'ont pas pu ramener le fils 
du bûcheron à la raison et il a été demandé que son père l'emmène chez un psychiatre. Que celui qui a des 
oreilles pour entendre entende ! 
 
Chapitres similaires : Kc.66 et Kc.115 
 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 110: LA SEMENCE ORIGINELLE 

(Prêché le mercredi 05 septembre 2012 à Sikensi près d’Abidjan  – Côte d’Ivoire) 
 
1 Des frères me demandent encore ce que deviendra Achab alors qu’il est à la Haye au Pays-Bas. Or il y a 
longtemps que j'ai répondu à cela. J’ai déjà dit qu’il n’y aura plus d’encens pour lui, c’est fini ! Dans Matthieu 
2:11, les mages offrirent de l’or, de l’encens et de la myrrhe. L'or c’est la divinité, l’encens c’est le service et 
la myrrhe, c’est la mort. Aussi, retenez que la terre est en train de crucifier à nouveau le Seigneur Jésus-Christ, 
c’est pourquoi la terre sera encore tourmentée ! Il y a eu plus que le cancer et cette génération ne passera pas 
qu’il y aura plus que le sida et encore et encore ! Vous voyez ? [Kc.106v4] 
2  Des prêtres ont prêché, des pasteurs ont prêché, vos grands hommes ont prêché, ils ont prêché des dizaines 
d'années mais dites-moi lequel d'entre eux a prêché et la prédication a été publiée dans les journaux ? Est-ce 
que même un journal a une fois publié une prédication de William Branham ? Il n’y en a pas mais des 
prédications du Cri de minuit, des prédications entières sont reprises par des journaux tels que Polcré-vision 
au Cameroun et L’Éveil National au Gabon, des journaux qui ne sont même pas religieux afin que 
s’accomplisse ce qui a été annoncé par le prophète: «Les journalistes sont des scribes de Dieu». [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!]. 
3  Bien que combattu de tout côté, le Cri de minuit avance et avancera toujours. Vous voyez ? Profitant du fait 
que nous n’avions pas de télévision, des chaînes de télévision consacrent des émissions à la destruction du Cri 
de minuit. C’est pourquoi j’ai jugé bon que celui qui désire avoir une télévision chez lui puisse l’avoir. Vous 
êtes suffisamment mûrs pour faire la différence entre le bien et le mal. Si cela ne peut pas constituer une 
occasion de chute pour vous, vous pouvez l’avoir. En 1965, William Branham avait une télévision chez lui, il 
l’avait empruntée à une femme. Vous voyez ? La deuxième raison pour avoir une télévision est qu’avec un 
lecteur DVD, vous pouvez montrer les vidéos de prédications à vos visiteurs. Enfin, en troisième lieu, il y a 
une chaîne de télévision gabonaise qui diffuse mes vidéos chaque samedi et bientôt ce sera ainsi sur plusieurs 
chaines de télévision dans le monde. C’est l’occasion aussi de dire que vous devez dans chaque pays, produire 
des DVD et les distribuer gratuitement à la population. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
4  Dieu a dit dans Lévitique 11, vous ne mangerez pas tel et tel animal. Vous ne mangerez pas les aigles, les 
éperviers, les chauves-souris... Vous ne mangerez pas tel et tel poisson : les mâchoirons, les silures... 
Aujourd’hui, nous les mangeons tous parce que celui qui peut comprendre a déjà compris ce que Dieu a voulu 
dire dans l’ancienne Alliance. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
5  Bien ! Je vais parler ce matin de ce que l’église catholique était et vous verrez que le Cri de minuit est 
simplement la restitution de la semence originelle que le diable avait détruite. D’abord nous savons que de 
génération en génération, depuis Adam, celui qui a été le souverain pontife c’est-à-dire le pont, le médiateur 
entre Dieu et les hommes, c’est le prophète messager vivant. Chaque prophète messager depuis Noé fut le 
médiateur entre Dieu et les hommes en son temps.  [Kc.133v9] 
6  Et dès les premiers siècles, l’église catholique savait qu’il ne pouvait pas se trouver deux vérités ou deux 
Églises sur la terre. Écoutez ce que l’église catholique a dit: «Tous les hommes, pour être sauvés, doivent 
appartenir à la véritable église qui est l’église catholique romaine» et cette parole figure encore parmi les tous 
premiers dogmes et crédos de l’église catholique romaine, aujourd’hui. Et l’église catholique a produit de 
nouvelles révélations qui ne sont pas dans la Bible : le culte des reliques et des anges, les sacrements de 
confirmation, de pénitence et autres, le changement de la confession publique en confession auriculaire, les 
indulgences... voici tant de dogmes ayant les mêmes valeurs pour les catholiques que chaque parole de la 
Bible. L'église catholique romaine dans son commencement avait refusé d'enfermer Dieu dans un livre appelé 
Bible. Et cela, les églises protestantes, évangéliques et branhamistes aujourd’hui ne le savent pas. 
7  L’église catholique avait un bon esprit et la bonne façon de voir. Elle savait que le Dieu des Juifs parle par 
un prophète vivant et elle avait mis tout en place, même un prophète vivant en la personne du pape de Rome. 
Il ne resta qu’une seule chose : Dieu qui devait parler à ce pape ! Or, Dieu ne parle qu’au prophète et non au 
pape parce que le pape est un souverain sacrificateur et Dieu ne parle pas au souverain sacrificateur. Dieu ne 
parle pas aux apôtres, prophètes d’église, évangélistes et docteurs. Dieu ne parle pas aux pasteurs mais Dieu 
parle par un prophète ayant un appel et commission. Mais Dieu ne révèle sa Parole qu’à un prophète messager 
en une génération. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et les catholiques essayèrent de produire un prophète 
messager mais cela ne marcha pas. Ils placèrent une image de la véritable chose, un prophète qui est appelé le 
faux prophète dans Apocalypse 16:13. Un prophète fait de main d’homme comme le veau d’or d’Aaron avec 
toute la grandeur humaine. 
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8  Pourquoi ? Parce que les catholiques savaient que la Bible était de l’histoire et c’est lors du catéchisme 
qu’on enseignait aux petits enfants tout ce qui est enseigné dans les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques, branhamistes et l’islam et le judaïsme aujourd’hui. Les catholiques savaient que la Bible c’était 
maintenant l’histoire et la géographie d’Israël. Cela avait sauvé en son temps, mais cela ne pouvait plus sauver 
aujourd’hui. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
9   Et un jour, une femme m’a écrit disant: «Prophète Kacou, ce qui me scandalise chez vous, c’est lorsque 
vous dites que la sainte Bible doit être au musée ! ». Je lui ai dit: « Chère Madame, le Codex Sinaïticus et le 
Codex Alexandrinus, les deux manuscrits desquels proviennent toutes les traductions de la Bible y compris 
Darby sont au musée britannique de Londres, le British Museum de Londres. Dieu les a placés au musée car 
leur temps est déjà passé. Normalement, ils devraient rester là-bas car vous ne pouvez jamais être sauvée en 
fondant votre foi sur la Bible ». Elle a dit: «Oh prophète, mon cœur saigne d’entendre cela ». Je lui ai dit : 
« Et pourtant c’est cela, l’original de la Bible est au musée. C’est votre pasteur qui ne vous a pas dit la vérité 
parce que lui-même se trouve dans les ténèbres ». [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Vous voyez ?  
10  Je m’en vais vous dire que les catholiques savaient que quand Jésus disait : « Tu es Pierre et sur cette pierre 
Je bâtirai mon Église »,  Il parlait de la révélation prophétique. C’est l’exacte vérité ! Ces premiers catholiques 
connaissaient la chose c’est pourquoi ils commencèrent à produire de nouvelles révélations en lesquelles il 
fallait croire pour avoir la Vie éternelle. Et ils appelèrent ces nouvelles révélations: dogmes ou crédos et ces 
dogmes avaient la même valeur que chaque Parole de la Bible et il fut promulgué que: «Refuser un dogme, 
c’est comme refuser le Christ lui-même ». 
11  Le catholicisme est né bien avant que les livres des prophètes et les livres des Chroniques d'Israël ne soient 
rassemblés dans un seul livre appelé Bible. Et en ce temps-là, les catholiques connaissaient les vrais 
fondements du christianisme et c'est sur ces fondements qu’ils avaient essayé de bâtir. Au départ, les 
catholiques ne croyaient même pas en la figuration de Jésus. Les premiers catholiques avaient interdit la 
figuration de Jésus jusqu’au concile de Constantinople en l'an 692. Je parlais avec quelqu'un qui dit avoir vu 
Jésus dans une vision. Je lui ai dit: « Mais comment sais-tu que la personne que tu as vue était Jésus ? ». Et il 
a dit: « J'ai déjà vu des photos de Jésus.». Vous voyez tout le mal que les témoins de Jéhovah et les églises 
ont fait à la terre? 
12  Vous voyez ? Les empereurs de Rome savaient que le christianisme était une continuité et une vie. Le 
catholicisme avait anéanti la véritable Église et s'était imposé sur toute la face de la terre. Et pour perpétuer le 
christianisme, il était dans l'obligation de faire revivre chaque caractère du christianisme et la première chose 
que le monde entier attendait, c'était un prophète messager. Que ce soit le judaïsme ou le christianisme, c'était 
le même fondement comme une chose et son ombre. Un seul fondement, la foi en Dieu par ses prophètes. 
[Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
13   Et l'église catholique donna une image du prophète en la personne de l'empereur de Rome qui avait déjà 
la royauté spirituelle et temporelle sur les habitants de la terre. Donc l’église catholique avait commencé avec 
un prophète infaillible. Les catholiques avaient élevé leurs dogmes au rang de révélations prophétiques. Vous 
voyez ? Les catholiques savaient que le chef de la véritable Église doit être un prophète infaillible. Et ils 
donnèrent l’infaillibilité au pape de Rome. Or cela, les protestants, les évangéliques et branhamistes ne le 
savent pas et ne le sauront jamais. Dans le fond, nous savons que toutes les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes sont du diable mais dans la base, l’église catholique est plus proche de la vérité. 
Un catholique est plus proche de la vérité qu’un protestant, évangélique ou branhamiste. 
14  Et le pape reçu le sceau de l’infaillibilité en sorte que les paroles révélées par le pape devaient avoir la 
même valeur que les Paroles de la Bible. Mais malheureusement, tous se sont rendus compte que le pape se 
trompait comme le commun des humains. Ainsi, il a été décidé lors d’un concile que, l’infaillibilité lui soit 
accordée de façon exceptionnelle bien qu’il ne le soit pas. Le dogme dit: «Jésus-Christ a conféré à Pierre et 
à ses successeurs, les Papes, le privilège de l’infaillibilité». Et l’église catholique avait conféré au pape de 
Rome l’infaillibilité et tous les pouvoirs qu’avaient les saints prophètes. Et il y a un dogme catholique qui dit: 
«Refuser un dogme c’est comme refuser le Christ lui-même ». Vous voyez ? Tout cela est correct dans la forme 
! Rejeter la Parole d’un prophète messager vivant, c’est rejeter Jésus-Christ Lui-même ! [Ndr: L’assemblée 
dit: Amen!]. 
15  En dehors de la véritable Église conduite par un prophète vivant, la seule église qui parle du Royaume des 
Cieux et qui parle des clés du Royaume des Cieux comme étant encore sur la terre, c’est l’église catholique 
romaine. Toutes les statues de Pierre au Vatican le représentent avec des clés en main. Et vous avez vu des 
images de papes de Rome avec un trousseau des mêmes clés que le Seigneur Jésus-Christ avait remises à 
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Pierre parce que cette église sait que les clés du Royaume des Cieux doivent être sur la terre avec un homme. 
Vous voyez ? Surveillez chaque croyance du commencement de l’église catholique et vous verrez qu’elle a 
essayé la véritable chose ! Aujourd'hui, d’entre toutes les églises y compris les branhamistes, l’église 
catholique est la plus proche des fondements de la vérité. Ils auraient pu simplement accepter que dans la 
souveraineté, Dieu peut susciter ce prophète messager en dehors de l’église catholique. Mais ils n’ont pas 
accepté cela. 
16  Et les dimanches matins, vous, catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, vous passez votre 
temps à écouter ce qui n’est pas la Parole de Dieu et c’est ce qui vous éloigne de Dieu. Les sacrificateurs et 
rabbins juifs passaient leur temps à prêcher des faussetés dans les synagogues. Ils disaient: «Les soldats 
romains que vous voyez, vous ne les verrez plus. Ce que Moïse a montré aux soldats de pharaon, ne peut être 
comparé à ce que le Messie montrera aux soldats romains...». Ils disaient : « Le Messie fera ceci, le Messie 
fera cela » et les juifs croyaient en cela alors que ceux-là ne sont pas des prophètes messagers.  
17   Le diable des juifs, c'était leurs propres rabbins. Ils éloignèrent tellement les Juifs de la vérité et c'est ce 
qui fit que les Juifs n'ont jamais accepté et ne pouvaient jamais accepter le Messie. Et c'est ce que le diable a 
toujours fait de génération en génération. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Le diable des églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes, ce sont leurs prêtres, pasteurs et prophètes. Ils font l'effort d'ignorer 
le Cri de minuit mais ils savent que je suis là, je suis le grain de sable dans leurs chaussures. Vous voyez ?  
18   Les catholiques avait refusé d'enfermer Dieu dans un livre appelé la sainte Bible, ils avaient une plus 
grande notion de prophète messager par rapport aux protestants, évangéliques et branhamistes. Et ils disent: 
«William Branham est le dernier prophète!». Or, dans son sermon: La guérison divine, William Branham dit 
à la ref.233: «...Je ne vais pas faire obstacle à une autre génération. Je n'ai rien à juger. Je ne vais pas avoir 
à supporter le jugement avec elle. Mais je vais devoir supporter le jugement avec les hommes et les femmes 
avec qui j'ai vécu. C'est là où ça compte là-bas à la résurrection. Quand mes jours seront terminés et j'aurai 
fait de mon mieux, si je suis le serviteur de Dieu, Dieu relèvera un autre homme dans ce jour-là quand je serai 
parti». Ainsi a parlé William Branham. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
19   Un véritable prophète ne peut jamais dire qu’après lui il n’y aura plus de prophète. Jamais ! Cela ne peut 
pas être possible. Dieu est souverain et Lui seul sait combien de prophètes Il enverra sur la terre. Tout prophète 
qui dit qu’il est le dernier prophète, cela suffit pour dire que c’est un faux prophète.  Et c’est l’entière vérité. 
Amen ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. [Kc.131v12] 
20  Pour terminer, depuis le 07 août, ma mère s’en est allée. D’abord en 1993, elle s'était opposée au fait que 
j’étais trop dévoué pour la Parole de Dieu par rapport au travail, surtout lorsque j’ai refusé l’offre de mon oncle 
de devenir policier à la condition que je laisse la Bible. Puis à partir de 2002, lorsque j’ai commencé à prêcher, 
voyant que cela prenait de l'ampleur, elle est restée silencieuse. Et au soir de sa vie, elle a ramassé ses statuettes 
de Marie et ses chapelets et crucifix et autres et elle est allée les jeter à la poubelle. J’ai vu tout cela mais je lui 
ai dit que cela ne pouvait pas me distraire et que cela était entre elle et Dieu qui voit son cœur. Et elle n'a plus 
été à l'église catholique ou eu contact avec un prêtre catholique jusqu’à sa mort. Et Si elle est dans mon lot ou 
pas, je ne sais pas mais Dieu le sait. 
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KACOU 111 : LE DIEU DE LA RESTITUTION  

(Prêché le dimanche matin, 21 octobre 2012 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1   Après la Sœur Grâce Mijola du Gabon, le Frère André Rivet et la Sœur Sharon sont bien rentrés au Canada. 
Vous voyez ? Après la consécration, je lui ai dit: « Frère André, toi un homme blanc, qu’est-ce que tu ressens 
de te voir à genoux devant un Africain noir te baptisant et te consacrant ? ». Il a dit: «Frère Philippe, quand, 
après l’Asie, l’Europe et l’Amérique, Dieu arrive en Afrique noire et prend un corps noir, le blanc qui refuse 
de se mettre à genoux devant ce noir est un démon». Et je lui ai dit : « tu as bien répondu et toi, garde cela 
jusqu’au bout ».  
2  Des gens venant de loin, de tous les coins de la terre. Et en ces baptêmes seront jugés tous les habitants de 
la terre comme au temps de Noé. Car, lorsqu'un homme d'une autre race et d'un autre continent quitte le bout 
de la terre,  le Pacifique en Amérique du Nord et vient jusqu'ici dans la forêt africaine pour se faire baptiser, 
aucun Africain, aucun blanc, aucun habitant de la terre n'est excusable. Vous ne direz pas: ‹‹Je n'ai pas 
entendu». Ils ont fait vingt-sept heures de vol, sans compter les escales par-ci, par-là alors que d'ici la France, 
cela fait huit heures. Vous voyez ? Vingt-sept heures en l'air, sur les ailes des aigles parce que le Dieu des 
esprits des prophètes a parlé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
3  Les élus viennent de tous les coins de la terre, même du fin fond de l’Amérique lointaine parce que le Salut 
s’est déplacé pour être en Afrique, le Jourdain aussi ! Quand vous voyez ce signe et cette joie et que vous ne 
comprenez pas le Cri de minuit, pleurez sur vous-mêmes car, ce n’est pas parce que vous n’avez pas 
d’intelligence pour comprendre mais c’est parce que cela ne vous a pas été donné du Ciel avant la fondation 
du monde ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4  Tout est fini en Amérique. Les luthériens avaient détruit l’œuvre de Martin Luther et ne pouvaient pas la 
remettre en son premier état, c’est pourquoi Dieu avait envoyé John Wesley parce qu’Il est le Dieu de la 
restitution. Les méthodistes avaient détruit l’œuvre de John Wesley et ne pouvaient pas la remettre en son 
premier état, c’est pourquoi Dieu avait envoyé William Branham parce qu’Il est le Dieu de la restitution. Les 
branhamistes avaient détruit l’œuvre de William Branham et ne pouvaient pas la remettre en son premier 
état, c’est pourquoi Dieu a envoyé le Cri de minuit parce qu’Il est le Dieu de la restitution. 
5  La paix règne dans le Message parce qu’il y a un prophète sur la terre. Aussi longtemps qu’un prophète était 
sur la terre d’Israël, tous étaient unis comme un seul homme! La Bible dit que quand il n’y avait pas de prophète 
ou de juge en Israël, chacun suivait sa propre voie. Or, les rouleaux de Moïse et de tous les autres prophètes 
étaient là. Vous voyez? Et il fût dit au temps des juges que des générations se levaient en Israël qui ne 
connaissaient pas l’Éternel. Vous voyez ? Les rouleaux de Moïse et des prophètes étaient là. Et on leur 
enseignait cela chaque sabbat dans les synagogues, mais la Bible dit qu’ils ne connaissaient pas l’Éternel. 
Pourquoi ? Parce qu’il n’y avait pas de prophète sur la terre. Et c’est la même chose aujourd’hui. Vous ne 
pouvez jamais connaitre Dieu en lisant la Bible et en suivant tout ce qui est écrit dans la Bible. Vous ne pouvez 
connaître Dieu qu’auprès d’un prophète vivant sur la terre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
6    Vous pouvez connaître la Bible par cœur, les brochures de William Branham par cœur, mais la Bible dit 
que vous ne connaissez pas l’Éternel. C’est écrit là dans le livre de Juges. À chaque révolte et déportation 
d’Israël, les rouleaux de Moïse et des prophètes étaient là ! À chaque fois qu’Israël rejetait ou tuait les 
prophètes, les rouleaux de Moïse et des prophètes étaient là ! Et lorsqu’Israël rejetait et crucifiait le Seigneur 
Jésus-Christ, les rouleaux de Moïse et des prophètes étaient là ! C’est uniquement un prophète vivant qui fait 
connaître Dieu à sa génération. Seul, un prophète vivant peut vous conduire dans la volonté parfaite de Dieu. 
La Bible n’a fait que diviser les humains. Vous voyez ?  
7    En voulant rassembler les livres des prophètes en un seul livre, Eusèbe n'avait pas voulu faire mal. Mais 
malheureusement cela est devenu un instrument pour perdre, exactement comme le veau d'or d'Aaron. L’or, 
c’est la divinité ; mais quand Aaron réunit cela en un veau d’or qui était censé être l’Agneau de Dieu pour le 
sacrifice et l’expiation des péchés de l’humanité, cela devint une mauvaise chose ! Le veau d’or d’Aaron, c’est 
les rouleaux des prophètes morts, jusqu’à la Bible aujourd’hui. La Bible est la révélation que Aaron en tant 
que prophète avait eue quand Moïse le sauveur fut élevé à la Droite de Dieu durant quarante jours et quarante 
nuits. Et aujourd’hui, la Bible est considérée comme pouvant donner la Vie éternelle au lieu d’être un simple 
livre d’histoire pour les recherches et les documentations. C’est le diable qui a fait cela. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
8  Frères, les dirigeants d’églises ne sont que des hypocrites. Et parlant de cela, je vais vous lire quelque 
chose… Je vais vous lire un mail que j’ai reçu la semaine passée d’un pays voisin. Je lis cela… «Cher prophète, 
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je vous salue dans le précieux et glorieux Nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. Ma femme et moi 
sommes un couple de serviteurs de Dieu. Quand le Seigneur nous a appelé à Le servir, Il nous demanda de 
démissionner de la fonction publique. Ce que nous fîmes en même temps. Il nous fit savoir que l’œuvre qu'Il a 
mise sur nous est immense. Nous révélant un jour que nous sommes les deux oliviers, les deux témoins, les 
deux oints, et les deux chandeliers décrits dans Zacharie 4 et Apocalypse 11:3-14. Il nous a dit qu'il passera 
par un grand prophète pour nous confirmer cela. Je crois que ce prophète, c'est vous!». Vous voyez ? 
Frères,  je suis l’Urim Thummim de beaucoup de ministères et d’églises à travers toute la terre. Je lui ai 
répondu : homme frère, la responsabilité que tu veux me faire porter est pesante comme le ciel au-dessus de 
ma tête. Que ce que vous avez vu soit ainsi ! Et que Dieu fasse de vous les deux oliviers et les deux témoins et 
les deux oints et les deux chandeliers décrits dans Zacharie 4 et Apocalypse 11:3-14 comme vous le dites ! 
Mais je vous dis que ce n’est pas vous. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9  Et les dirigeants d’églises paraissent comme des anges devant leurs églises avec assurance et avec de 
puissantes onctions et de grands miracles mais au plus profond d’eux-mêmes, il y a la hantise d’une incertitude. 
Après les foules et la chaleur spirituelle, il y a la hantise d’une secrète incertitude. Ils prétendent tous avoir le 
Saint-Esprit, or le Saint-Esprit, c’est l’Esprit qui est sur le prophète vivant de votre génération. Au temps de 
Moïse, le Saint-Esprit était l’Esprit qui était sur le prophète Moïse. Au temps d’Élie, le Saint-Esprit était 
l’Esprit qui était sur le prophète Élie. Au temps de Branham, le Saint-Esprit était l’Esprit qui était sur William 
Branham et William Branham lui-même ne le savait pas. Dieu prit l’Esprit qui était sur Moïse et Le mit sur 
les soixante-dix. Dieu prit l’Esprit qui était sur Élie et Le mit sur Élisée. Dieu prit l’Esprit qui était sur Jésus 
et Le répandit sur les cent vingt qui étaient dans la chambre haute. Si un fils du diable vous dit: «Mais pourquoi 
ceci est cela ?» dites-lui de se taire ! C’est à un prophète que la Parole de Dieu vient. Au temps de Noé, le 
Saint-Esprit, c’était l’Esprit qui était sur Noé. Et aujourd’hui, le Saint-Esprit, c’est l’Esprit qui est sur le 
prophète Kacou Philippe. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous ne pouvez pas servir Dieu à moins de faire 
l’écho de ce que le prophète Kacou Philippe est en train de dire. C’est en vertu du mandat céleste que j’ai reçu 
de l’Ange et l’Agneau le 24 avril 1993 que je dis ces choses. Et le Ciel et la terre ne peuvent pas faire mentir 
cela. Ni dans ce siècle, ni dans le siècle à venir. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
10   Ils ont des saints-esprits différents, c’est pourquoi leurs actes sont différents. Et vous avez vu ce que les 
journaux ont publié ces derniers temps concernant le prophète Zakpa. Il dirige maintenant des actions 
militaires avec ses fidèles. Et lors de la récente attaque à la frontière du Ghana, encore ses fidèles dont Djaha 
Aristide, un pasteur de son église, ont été tués. Du 03 janvier au 29 février 2012, il m’a écrit huit fois mais à 
chaque fois je lui disais: «Ne me distrais pas ! Tu n’es pas Zakpa ». C’est récemment que je me suis rendu 
compte qu’il s’agissait bien de lui. Des prophètes et des gens de toutes sortes ont des révélations de politique 
et ils veulent ma position là-dessus avant de les publier. Ce n’est pas mon rôle ! Frères et sœurs, le seul droit 
que nous avons, c’est de voter en tant que citoyens. En dehors de cela, nous n’avons rien à voir avec la 
politique. Notre but, c’est le Salut de nos âmes et je vous dis que si vous gardez ma Parole, lorsqu’un jour ce 
corps pesant retournera à la poussière d’où il a été pris, vous serez heureux d’un bonheur éternel! Bénissez 
son Nom et donnez-Lui gloire et soyez heureux de ce que vous avez connu les jours les plus glorieux sur la 
terre parmi les hommes en votre génération! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.100v5] 
11 Maintenant, concernant les mails que je reçois, je me suis adonné à une facilité qui me fatigue aujourd'hui 
; il y a d'abord les messages de Facebook, ensuite ceux des visiteurs du site, puis ceux des frères et sœurs et 
enfin les sms. C’est aussi pour cela que je m’attends à cette vierge noire. Je ne sais ni quand ni d’où elle viendra 
mais j’ai foi que le Dieu de la restitution qui m’a envoyé l’enverra. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Quand 
un chef Akan quitte la terre, une épouse digne rapporte aux siens ses dernières volontés et reste dans sa maison 
jusqu’à sa mort. [Kc.109v12] [Kc.132v10] 
12  Maintenant, je vais répondre à une question : Frère Philippe, la venue de Jésus en 1993 est-elle la seconde 
venue dont parle la Bible ? Non frère ! D'abord la première venue a eu lieu il y a deux mille ans. Ce fut pour 
les nations et les Juifs. C'était pour le rachat de l'humanité. Et la seconde venue que les nations attendent, ce 
sera pour l’enlèvement, pour prendre cette Épouse rachetée. C’est après cela qu’Il se révèlera aux Juifs selon 
Genèse 45 et Apocalypse 11:3-11. Mais avant cette seconde venue pour les nations, il y a deux venues secrètes 
qui n’étaient pas prévues: l'une pour briser et révéler les sept sceaux et l’autre pour révéler la langue inconnue 
contenue dans le septième sceau. Vous voyez ? Lorsque la Bible dit: «Quand l'Agneau ouvrit le premier 
sceau... Quand l'Agneau ouvrit le second sceau... Quand l'Agneau ouvrit le troisième sceau...», il s'agit bien 
du Seigneur Jésus-Christ Lui-même. Et c'est le même Agneau qui est descendu le 24 avril 1993 pour la 
révélation de la langue inconnue. Mais la Bible ne parle pas de ces deux venues parce qu'elles n’étaient pas 
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prévues. Quand la voix dit: «Qui est digne de prendre le livre et d'en rompre les sceaux », si un ange ou un 
homme avait été digne, il n’y aurait pas ces deux venues secrètes. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
13   Bien ! Je viens à mon sujet ce matin. Je veux vous dire quelque chose ce matin. De toute ma vie, depuis 
l’enfance, je n’ai jamais été convoqué devant la police ou quelque juridiction que ce soit et cela, je ne le 
souhaite pas sauf si c’est pour la Parole de Dieu. Les gens m’ont offensé plusieurs fois et j’ai fait l’effort de 
n’offenser personne, et même lorsque quelqu’un marchait sur mon pied, je disais en mon cœur: oh Dieu, élève-
moi sur la terre de sorte que cet homme ou cette femme ait peur de marcher sur mon pied. Vous voyez ? Et si 
vous voulez me suivre ou être mes imitateurs, voici le commencement. Faites-vous violence pour ne pas 
maudire ou vous faire justice. 
14  Du commencement jusqu’au temps des prophètes, il n'y avait pas de police. Lorsque vous posiez un 
mauvais acte, on vous maudissait simplement. Et même aujourd'hui, plusieurs personnes comme moi pensent 
que la malédiction ne peut pas être comparée à la police. La malédiction est plus grande que la police. Si je 
vous envoie au tribunal ou à la police, cela signifie que j'ai choisi la juridiction des hommes pour me faire 
justice ; or, la juridiction des hommes peut être corrompue mais la juridiction divine ne peut pas être corrompue 
et il y a des milliards d’anges de Dieu ou du diable qui sont prêts pour exécuter cela dès que j’ai raison. Vous 
voyez ? Et cette malédiction pèsera sur vous, sur vos enfants et sur les enfants de vos enfants, parce qu’en 
vous maudissant, je maudis tous les enfants qui sont sous vos toits et même ceux qui sont dans vos reins. S'il 
n'y avait pas de juridiction humaine et qu’on s’en tenait aux malédictions, il y aurait moins de mauvaises 
choses sur la terre. Mais comme je l’ai dit: quelqu’un peut vous faire du mal et vous direz simplement: « Oh 
Dieu, élève-moi sur la terre de sorte que cet homme ou cette femme ait peur de marcher sur mon pied. ». Et 
alors Dieu transformera son mal en bénédiction pour vous. 
15  Mon père et ma mère ne nous ont jamais maudits. Ma mère n'a jamais maudit l'un de ses enfants. Et mon 
père n'a jamais maudit l'un de ses enfants, excepté le même fils aîné qui l’avait frappé et traité comme un 
animal et qui lui avait mis une corde au cou. Et la malédiction qui pèse sur lui et sur toute sa maison est trop 
lourde. Mes deux parents étaient bons. Tout le monde n’a pas eu la grâce d’avoir de tels parents. Mais Dieu a 
toujours donné une solution à chaque génération. C’est pourquoi vous devez vous inscrire corps, âme et esprit, 
en Christ à travers le Message de votre temps et que la famille terrestre soit simplement une famille adoptive 
pour vous car en réalité aussi c’est ce qu’elle est. Vous et moi avions communion dans la pensée de Dieu avant 
la fondation du monde. Et dès l’instant où nous avons retrouvé cette famille éternelle, les paroles de la famille 
terrestre n’ont plus de pouvoir sur nous si nous gardons les Paroles de cette famille spirituelle car en vérité, 
l’autorité et le pouvoir de la Parole spirituelle sont au-dessus de l’autorité et le pouvoir des paroles de la famille 
terrestre. Aussi, tous les «Dieu te bénisse ! Sois béni !» que vous entendez partout ne sont rien car la 
bénédiction vient du fond du cœur par une profonde motivation. 
16  Vous ne devez maudire personne ! Lorsque cette femme supposée être votre mère vous maudit aussi 
facilement, cela dépasse mon entendement, moi qui n’ai pas connu cela. Vous voyez ? Vous femmes, comment 
pouvez-vous maudire votre propre enfant et sa progéniture parce que vous l’avez envoyé et qu’il n’est pas 
parti ? Comment pouvez-vous maudire votre propre enfant parce que vous lui avez demandé de faire quelque 
chose et il ne l’a pas fait ? Vous voyez ? C’est de la sorcellerie ! Pourquoi donc vous ne l’avez pas tué lorsqu’il 
urinait et faisait les selles sur vous étant bébé ? Vous dites: «Ce que tu me fais, ton enfant te le fera ! ». Vous 
êtes une sorcière ! Vous maudissez et détruisez votre fille et sa progéniture et ensuite vous allez la donner en 
mariage. 
17  Vous maudissez vos enfants et ensuite vous attendez qu’ils réussissent à l’école ou qu’ils deviennent 
quelque chose sur la terre. Quelle que soit ta colère, tu ne peux pas prononcer des paroles de malédiction sur 
ton enfant. C’est une responsabilité vis-à-vis de Dieu, tu n’as pas ce droit ! Même s’il a mal agi, tu n’as pas ce 
droit ! Vous agissez ainsi et vous produisez ainsi plusieurs enfants pour détruire la terre ! Vous voyez ? C'est 
aussi le choix d'une épouse. Elle peut être belle et pourtant une malédiction repose sur elle. Dieu a créé la terre 
par la Parole et le diable a détruit cette terre par la parole ! Vous voyez ? Cela fait plus de 6000 ans de paroles 
qui n'ont été que pour la plupart des malédictions sur malédictions. De sorte que vous avez là une famille dans 
laquelle les hommes ou les femmes ne se marient pas. Une famille ici où les hommes ou les femmes ne 
réussissent jamais sur la terre malgré leur intelligence à l’école. Et vous verrez là une famille où les membres 
sont ceci, une famille là où les membres sont cela. Qu’est-ce que c’est ? Vos propres malédictions peuvent 
faire cela. Une malédiction ne doit jamais sortir de votre bouche sur votre enfant. Ne faites jamais cela ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
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18  Ne vous lassez jamais de faire le bien selon la Parole et sachez que la bénédiction ou la malédiction du 
païen est reçue par Dieu même s’il ne la dit pas de la bonne manière parce qu’elle vient du cœur avec une 
raison juste. C'est pourquoi un païen peut vous bénir et Dieu recevra cela. Faites le bien et amenez vos enfants 
à faire le bien et je vous dis que vous allez prévaloir sur la terre et l’impossible vous sera possible. Vous 
voyez ? Vous devez faire du bien car ce n'est pas nécessairement la malédiction qui changera votre vie mais 
vous pouvez agir mal à l’endroit de quelqu'un et même s’il ne vous maudit pas,  il y aura une malédiction sur 
vous et sur vos enfants.  
19 Mais il faut aussi savoir que quiconque s'élève même légèrement contre un vrai prophète de Dieu, même 
dans sa chambre intérieure, est déjà maudit. 
20 Je n'ai fait que bénir et bénir. J'ai béni, je bénis et je bénirai toujours ceux que Dieu m'a donnés. Puisse Dieu 
leur accorder de garder sa Parole avec crainte et que l'impossible soit possible dans leur vie et qu'ils soient 
l'exception de leur famille. Et eux et leurs enfants prévaudront sur la terre à toujours. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
21 Maintenant écoutez ceci pour terminer, ne le manquez pas: sous l’effet de la colère, je peux casser mon 
téléphone mais lorsque je reviendrai de cette colère, je ne pourrai pas le réparer. J’ai le pouvoir de le détruire 
mais je n’ai pas le pouvoir de le remettre dans son premier état ou même de le réparer. Sous l’effet de la colère, 
un homme peut tuer son prochain mais lorsqu’il reviendra de cette colère, même dans son regret, il ne pourra 
pas ressusciter ce prochain car il n’a pas le pouvoir de ressusciter. Je vous dis qu’un homme ou une femme 
sous la colère peut maudire son fils ou sa fille mais il n’a pas le pouvoir d’ôter cette malédiction ! Vous dites: 
«Oh prophète, je lui ai demandé pardon, je me suis mis à genoux et il a versé de l’eau… ! ». Non Monsieur, 
cela vous a tout juste soulagé la conscience mais n’a pas ôté la malédiction. Je suis le prophète de Dieu et je 
vous dis l’exacte vérité ! Je pensais aussi que c’était possible mais ce n’est pas possible à moins que vous 
soyez sous le sang de Christ dans le Message prophétique de votre temps car c’est Dieu seul qui détient ce 
pouvoir et le prophète vivant est sa bouche sur la terre ! C’est la révélation infaillible de Dieu ! Et que celui 
qui a des oreilles pour entendre entende ! 
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KACOU 112 : RESTEZ DANS LA LIGNE ! 

(Prêché le jeudi 10 janvier 2013 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1  Que Dieu vous bénisse ! J’ai plusieurs notes ici ! D’abord, parlant du service des Sœurs Marthe l’épouse du 
Frère Bédi Jean et Edmonde l’épouse de l’apôtre Aman Martin, l’apôtre André Lima a dit: «Je n’ai jamais vu 
des sœurs servir avec autant de soins !». Tous ceux qui sont venus ici en Côte d’Ivoire ont gardé un bon 
souvenir de ces précieuses sœurs. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
2  Nous avons passé de précieux moments ensemble avec l’apôtre André Lima. C’est le droit de tout enfant 
de Dieu en sa génération ! Les prophètes déjà morts pour les fils du diable. Et le prophète vivant de la 
génération pour les fils de Dieu dans la génération. Nous avons aimé l'apôtre André Lima. Nous aimons aussi 
les Frères Wellington, Ricardo, Gildo et tous ceux qui prêchent là-bas au Brésil avec lui. Amen ! Nous avons 
aimé aussi l’apôtre Hugo Zé de l’Angola. Alors que nous étions ensemble à Katadji et qu’il était en ligne avec 
les frères d’Angola, il a crié très fort et cela nous avait effrayés. C’était un témoignage. Le Frère Jobelson pour 
qui je venais de prier est allé à l’hôpital et voici, la tuberculose dont il souffrait a disparu. Et s’étant rendu dans 
le centre de formation militaire où il est étudiant, le centre n’a pas reconnu les résultats. Ils ont repris eux-
mêmes les tests et voici il n’y avait plus de trace de tuberculose ! Amen ! L'apôtre Hugo Zé est issu d'une 
famille très religieuse et même sa mère et les sœurs de sa mère sont pasteurs et cela lui a valu une vie très 
pieuse, sans jamais connaître de femme, une vie pieuse comme celle de l’apôtre André Lima. Nous saluons 
les Frères Ludgero Pinto et Paulo Danster et la  Sœur Ana Inês Augusto qui leur a été en bénédiction sur le 
plan financier là-bas en Angola. [Ndr : l’assemblée dit : « Amen ! »]. 
3 Aussi, en précision pour le péché de sexe, après la sanction, c’est le frère qui doit amener la païenne pour 
dire qu’il est libre de tout engagement de grossesse à l’endroit de cette païenne et cette païenne confessera 
devant l’assemblée qu’elle n’est pas enceinte et nous prierons pour le Frère. Si c’est une sœur qui a péché avec 
un païen, la sœur ira demander pardon d’abord à la femme de ce païen et viendra se confesser à l’assemblée. 
Mais si ce païen n’est pas marié, elle viendra se confesser à l’assemblée et après le temps de sanction 
l’assemblée pourra prier pour elle, si pendant le temps de sanction, elle s’est bien comportée dehors. [Kc.17v24] 
[Kc.70v2] 
4 Aussi, de la présentation des fiançailles jusqu'à la dot, le pasteur a toujours la possibilité de séparer les fiancés 
et je vous dis aussi que les fiancés ont toujours le droit de se séparer s’ils ne se sont pas connus pendant les 
fiançailles. 
5 Maintenant, c’est un témoignage: le Frère Crépin m’a rapporté que dans la ville de Pabong au Congo, des 
frères étaient sortis pour une prédication publique et les branhamistes sont sortis pour les en empêcher. Ne 
pouvant pas arrêter les frères par la Parole, ils ont fait recours à la police qui a avoué son incompétence parce 
qu’il s’agissait d’une question religieuse. Comme plainte, les branhamistes ont dit: «Nous vous prions 
d’interdire formellement à ces gens de prêcher car ils ne cessent de nous injurier dans leur prédication, nous 
ne pouvons pas supporter cela ». Et la police a fait recours aux autorités coutumières, les vieux sages parce 
que la population était concernée. La police a dit aux branhamistes: « Montrez d’abord les documents qui 
montrent que vous êtes en ordre avec l’État.». Et les branhamistes ont fait sortir les documents de l’État. Mais 
les frères ont brandi la Bible et ont dit: « le Seigneur Jésus-Christ n’a jamais demandé l’autorisation de 
prêcher à César. ». 
6    Et par la suite, la police a demandé aux vieux sages ce qu’ils pensent de cela. Et les vieux sages prenant la 
parole ont dit: «Nous sommes étonnés de voir ces gens se fâcher parce qu’ils ont trouvé des gens qui les 
critiquent. C’est depuis longtemps que nous ne respirons pas ici parce qu’eux-mêmes nous critiquaient. Et 
nous ne les avions jamais traduits en justice… hier c’était leur tour, aujourd’hui c’est le tour de ceux-ci, qu’ils 
supportent comme nous supportions de leur part. Et si aujourd’hui ils ont trouvé à leur tour quelqu’un qui les 
critique, ils doivent se taire comme nous ». Puis la police a demandé aux branhamistes s’ils approuvent 
l’enseignement des protestants et autres, ils ont répondu: « Non ! ». Et la police a dit: «Donc chacun a le droit 
de prêcher ce qu’il croit être vrai ! Nous ne pouvons pas arrêter ces hommes».  
7   Puis la police a demandé aux branhamistes: «Pendant combien de temps allez-vous prêcher ? ». Ils ont 
répondu : «Quinze minutes comme à la pentecôte !». Et la police a aussi demandé aux Frères combien de 
temps ils allaient prêcher. Et les frères ont répondu: «Selon que l’Esprit nous conduira». Et les frères 
prêchèrent toute la journée, et la nouvelle se répandait et la population était joyeuse disant: «Il y a un Évangile 
nouveau, le temps des gens de Branham est passé ! Maintenant c’est Kacou Philippe !». [Ndr : l’assemblée 
dit : « Amen ! »]. Que ce soit ici en Côte d’Ivoire, au Brésil, en Angola, au Congo, au Cameroun... ce sont les 
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branhamistes qui appellent toujours la police. Et cela montre que ce sont eux les nouveaux pharisiens avec 
leurs soldats romains, chose que William Branham n’a pas faite ! 
8  Maintenant c’est une question: Frère Philippe, nous devons prendre soin des pauvres, des veuves et des 
vierges de plus de 17 ans, mais comment pouvons-nous savoir si une sœur est vierge ? En ma connaissance, 
c’est uniquement sur sa propre confession et les témoignages. Si elle ment, c’est contre Dieu, contre son 
prophète et contre les hommes et elle en portera les conséquences. 
9 Une autre question: Frère Philippe, pouvons-nous recevoir une transfusion sanguine ? Oui frère, nous 
pouvons le faire. Je ne crois pas qu'il puisse se trouver deux personnes dont les sangs sont identiques. Non ! 
Le sang que vous recevez, c'est tout juste pour tenir votre organisme en fonctionnement pour un temps. À la 
longue, votre organisme produira du sang qui remplacera le sang reçu. 
10   Bien ! Tseruïa, la sœur de David avait mis au monde trois fils: Joab, Abishaï  et Asçaël et tous trois furent 
de puissants hommes en leur temps. J’ai plusieurs fois prêché contre l’esprit de Joab. De toute l’histoire 
d’Israël, il ne s’est jamais trouvé un chef de guerre aussi puissant que Joab. Joab, c’est plus qu’un homme, 
c’était un sauveur, un ange venu du Ciel pour combattre pour la petite tribu de Juda à cause de David que Dieu 
aimait. Mais ce Joab n’était soumis à personne ni même à David. À la maison, lisez 2 Samuel 2 et 2 Samuel 3 
et vous verrez combien cet homme était puissant avec ses deux petits frères. Lisez 1 Chroniques 18:12-15. 
Mais avant de mourir, David laissa des instructions à Salomon à son sujet dans 1 Rois 2:5-6. Et Salomon fit 
cela et la fin de la vie de Joab fut selon ses œuvres. Et quand on cite les hommes forts de David, on ne cite pas 
le nom de Joab. Frères, peu importe la puissance que Dieu vous accordera, restez dans la ligne ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
11  Maintenant, prêtez attention ! J’ai écouté les trente premières minutes de la prédication de l'apôtre Mbuyi 
à l'assemblée de Nkembo le dimanche 30 décembre 2012 passé et j’ai vu qu’il n'a jamais été d'accord avec ma 
décision d'une semaine à la Sœur Solanie. Et l’assemblée disait: « Amen ! » à cela ! Vous voyez ? C’est triste ! 
Je mettrai la prédication à votre disposition. L’apôtre Mbuyi disait: «Je lui ai dit: Vous donnez une semaine à 
Solanie ? Il m’a dit: Frère, laisse ça comme ça ! Et Joab est sorti ici. Et ça fait six mois que j’ai laissé comme 
ça… Frères, ça fait vingt ans que je prêche, j’ai vieilli dans cette parole ! ...il n'est pas ici mais Frère Mbuyi 
est ici. Aujourd'hui voilà, où nous en sommes avec le péché de sexe ! ...Il avait dit: L'assemblée est souveraine 
et l'assemblée a dit: sept mois ! Et il m’a dit: Non, comme elle est sincère dans la confession, il faut donner 
une semaine. J'ai dit: Oui, d’accord tu es mon prophète, avançons ! Où en sommes-nous aujourd'hui ?». Et 
l’apôtre Mbuyi parlait et parlait…  
12  Frères, c’est du pur branhamisme ! Et j'étais triste parce que l'assemblée était d’accord et 
disait: «Amen !». J’ai compris que les frères du Gabon ne sont pas dans le même esprit que nous et n’eût été 
la mère du Frère Obame je ne saurais pas cela ! Vous voyez ? Les Frères André Lima du Brésil et Hugo Zé 
d’Angola ont reçu le baptême et la consécration et l’appel à la chaire ! Je ne les ai pas intronisés pour être des 
rois chez eux mais je les ai consacrés pour être des serviteurs. Et s’il arrive que l’un d’eux s’élève et sort des 
limites de la Parole, il est du devoir des frères de cette nation de le dénoncer et si les choses sont ainsi, il sera 
simplement déchargé de sa fonction d’apôtre. Mais s’il se met à parler ainsi et que les frères de cette nation 
disent: « Amen ! ». Cela veut dire qu’ils ne sont pas des nôtres ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
13   En dix ans de ministère, je me suis comporté humblement, me confessant aussi comme n’importe quel 
frère, respectant le plus petit d’entre vous. Et aucun des quatre apôtres, aucun des pasteurs ne peut dire que 
j’ai crié sur lui ou que je l’ai humilié. Même le Frère Abou, avec tout ce que vous savez, je l’ai toujours assisté 
et depuis des années un montant lui est versé chaque fin de mois parce qu’il a marché avec moi dans les 
moments difficiles. Je n’ai jamais crié sur lui et je ne l’ai jamais privé de cela un seul instant. Et même je vais 
à la chasse avec lui et je lui donne mon fusil pour tirer. Vous voyez ?  
14   C’est cet amour que je vous ai enseigné. Je dis cela parce que l’apôtre Mbuyi voit l’apôtre Obame Arsène 
comme un adversaire. L’apôtre Obame qui a donné tout de lui jusqu’à payer à l’apôtre Mbuyi le billet d’avion 
pour venir en Côte d’Ivoire, ne peut pas être le diable aujourd’hui. Vous êtes tous deux les premiers-nés de 
mon apostolat et je ne souhaite pas qu’un jour les premiers soient les derniers. Soyez forts mais si quelqu’un 
marche dans un autre esprit, qu’il tombe à toujours. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
15  Un apôtre, si puissant soit-il ne peut être infaillible même après la mort du prophète messager. Et son 
premier devoir est d’enseigner au peuple la foi prophétique. Quand un prophète parle ou décide de quelque 
chose, c’est un décret divin. Vous voyez ? Un Éphésiens 4:11 reste dans les limites de ce que le prophète a 
dit ! Vous voyez ? Cela fait dix ans que je prêche ! Et si un prédicateur se tient devant vous et dit que cela fait 
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quinze ou vingt ans qu’il prêche, cela signifie qu’il vous prêche autre chose que le Cri de minuit. Le Cri de 
minuit ne peut jamais être la continuité d’une prêtrise catholique ou d’une expérience branhamiste. 
16  Frères, en une génération, il y a deux types de personnes dans le sacerdoce: d’un côté: l'homme de Dieu, 
c’est-à-dire le Fils unique de Dieu et de l’autre côté les serviteurs. Et aujourd'hui, les branhamistes ont tué 
William Branham et se sont partagé l'héritage parce que ce sont des brigands et des voleurs. Dieu ne leur a 
jamais donné ce droit. C’est pourquoi, parlant de la promesse de Dieu disant: «Tous ceux qui t'ont aimé et tous 
ceux que tu as aimés, Dieu te les as donnés», cela ne concerne que le prophète messager quand il est vivant 
sur la terre. Ni cette promesse ni l'infaillibilité ne furent jamais accordées à la sacrificature. 
17 Ne soyez pas dans l’ignorance comme les branhamistes, quand Noé est rentré dans l'arche, il n'y avait pas 
de quintuple ministère derrière lui. Quand Moïse est monté sur le mont Nébo, ce n'était pas pour lui que Josué 
œuvrait sur la terre. Quand Moïse est monté sur la montagne, quiconque combattait encore pour lui, combattait 
directement contre Dieu et contre Josué. Et cela, les fils du diable le faisaient. Ils l’ont fait au temps de Moïse, 
ils l’ont fait au temps d’Élie et ils le font aujourd’hui. C’est ce Message que Paul prêcha aux disciples d'Apollos 
dans Actes 19. Apollos et ses disciples combattaient contre le Dieu de Jean-Baptiste et contre Jésus-Christ et 
ils ne le savaient pas. Et si vous êtes un élu, vous ne mènerez pas ce combat. Vous voyez ?  
18    Apollos et ses disciples avaient marché avec Jean-Baptiste, ils avaient connu Jean-Baptiste de son vivant 
mais vous les  branhamistes, vous n’avez pas connu William Branham, vous vous fortifiez dans ce que vous 
croyez être vrai et qui ne l’est pas. Comme les pharisiens, vous combattez pour celui qui vous dira un jour: Je 
ne vous ai jamais connus ! Le Seigneur Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il était 
l'étoile brillante du matin, Il était l'étoile brillante du Midi en Europe, Il était l'étoile brillante du soir, Il est 
l'étoile brillante de minuit et le jour vient où il sera encore l'étoile brillante du matin avec Élie et Moïse après 
l’Asie et les nations arabes. Les mages L'ont vue là-bas en Orient et maintenant les élus La voient ici en 
Afrique. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19  Dans Exode 20:18-19, il est dit: «Et tout le peuple aperçut les tonnerres, et les flammes, et le son de la 
trompette, et la montagne fumante ; et le peuple vit cela, et ils tremblèrent et se tinrent loin et dirent à Moïse : 
Toi, parle avec nous, et nous écouterons ; mais que Dieu ne parle point avec nous, de peur que nous ne 
mourions». Et Dieu fit ainsi ! Le prophète vivant est le guide des hommes et le médiateur entre Dieu et les 
hommes. C'est pourquoi j'aime la  prédication 75 : « Nous avons vu son étoile ». Amen ! Il n'y avait qu'une 
seule étoile et les mages avaient cette étoile avec eux. 
20  Il n’y avait pas une étoile catholique, une étoile protestante, une étoile évangélique,  une étoile branhamiste,  
mais une seule étoile vivante. Et quand elle vint se tenir au-dessus du petit enfant, elle disparut parce que 
l’étoile, c’était le Seigneur Jésus-Christ. Les scribes et les pharisiens avaient les rouleaux mais les mages 
avaient l'étoile. Et aujourd’hui les églises ont la Bible mais les élus ont un prophète vivant. Quand le roi Hérode 
vit les scribes avec leur longue barbe et leur longue robe avec les plus vieux rouleaux hébreux, il se réjouit 
d'une fort grande joie et quand les mages aussi virent l'étoile, la Bible dit qu'ils se réjouirent d'une fort grande 
joie. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
21   Vous dites: «Oh, nous avons maintenant une meilleure traduction de la Bible ! ». Prenez les meilleures 
traductions de la Bible et donnez-moi l'étoile vivante. Amen ! Prenez les meilleures cartes du monde, les atlas 
les plus fiables et donnez-moi l'étoile vivante. Vous voyez ? Lorsque le Frère Brice Erold est arrivé de France 
à Katadji, le Frère Bénié m'a dit: «Frère Philippe, il doit être fatigué, il dormait dans la voiture». D'accord 
mais est-ce qu'il a dépassé le carrefour de Katadji qui mène chez le prophète ? Non ! Pourquoi ? Parce qu’il 
avait un guide qui n’était pas un rouleau mais une personne vivante qui se déplaçait avec lui et qui le conduisait 
vers le prophète. Vous dites : Je suis rempli du Saint-Esprit ! Non monsieur, le Seigneur Jésus-Christ avait 
promis le Saint-Esprit mais Il avait aussi promis des prophètes dans Matthieu 23 :34-35. 
22  Et les guides des élus sur la terre, depuis la fondation du monde, ont toujours été des prophètes vivants. Si 
le Frère Brice Erold suivait une carte, il se serait perdu alors qu’il dormait dans la voiture. Jeûner, prier chaque 
nuit de quatre heures à six heures du matin, méditer nuit et jour... Mais tout cela vous n'en avez pas besoin si 
vous suivez le guide, l’étoile vivante de votre temps! Entre la Bible et le prophète, je choisis le prophète ! 
[Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous êtes dans la servitude sous le joug des pharaons parce que vous 
avez choisi le fruit au lieu de l’arbre. Vous ne pouvez pas suivre Dieu à moins de suivre le prophète vivant de 
votre temps. En dehors d'un prophète vivant, toute religion, toute église est un subtil polythéisme. 
23   Vous branhamistes, vous devriez rester là à attendre que Dieu interprète le caillou blanc, la langue 
inconnue et vous sauriez où se trouve le Jourdain mais hélas ! William Branham a dit: «Chacun allait dans sa 
direction ». Vous branhamistes, vous êtes partis si loin que je ne peux vous ramener. Vous êtes arrivés au point 
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où vous n'avez besoin de rien. Qu'est-ce que c'est ? C'est le serpent qui a fait cela. Vous voyez ? Quand le 
temps d'un prophète messager est passé, c'est en ce moment-là que son lieu de naissance, son chapeau et son 
fusil de chasse deviennent importants comme des reliques catholiques. Et maintenant vous avez des centaines 
d’organisations branhamistes. 
24  Tout ce qui les impressionne, ce sont des photos de lumière et ils ne comprennent rien et ils disent: « Cet 
homme combat Frère Branham ! » Regardez la photo que j’ai prise avec les apôtres André Lima et Hugo Zé 
dans mon salon, vous pouvez voir la photo de William Branham derrière, au mur. Et cette photo de Branham 
a toujours été là, dans mon salon. Vous voyez ? Comment puis-je combattre quelqu'un et placer sa photo à la 
première place dans mon salon ? Vous voyez ? Mais je vous dis que le Cri de minuit atteindra son but sans 
eux ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
25  Regardez le ministère de William Branham ! Malgré environ quarante ans de ministère, malgré les 
puissants dons et malgré qu'il ait eu pour appui le pentecôtisme, c'est après 1965 que son Message est arrivé 
au Brésil. Il était déjà mort. Vous voyez ? Le Cri de minuit, un Message aussi puissant, cela n'a jamais existé 
dans toute l'histoire de l’église depuis le judaïsme. Lorsque l'apôtre André Lima a découvert le Cri de minuit, 
il est allé vers ses anciens amis, les pasteurs branhamistes et il a dit: «Chers frères, après l'Asie, l'Europe et 
l'Amérique, si Dieu doit faire autre chose, ce sera à qui le tour ? ». Et ils avaient la bouche fermée et ils ont 
évoqué une autre causerie. Ils n'avaient pas envie de dire que c’est l'Afrique. Pour eux Dieu ne pouvait pas 
susciter un prophète messager de l’Afrique noire. Ils n’étaient pas préparés pour cela. Et ils ont dit : « Faites 
attention, il y a un serpent africain qui a mordu Frère Branham à la jambe. ». Mais Dieu est Tout-Puissant, 
car de tous ceux qui ont cru au Cri de minuit au Brésil jusqu'à ce jour, sur les quatre assemblées, il n'y a qu'un 
seul frère noir et sa maison mais sa femme est blanche. Tout le reste, ce sont des blancs. 
26  Tout ce qu’il faut aux branhamistes pour aller en enfer, c’est ce qu’ils recherchent. Ce même démon en 
ces pharisiens se tenait là il y a 2000 ans et disait: «Oh, le prétendu Fils unique de Dieu a avoué son 
impuissance ! C’est fini ! Comment un ange de Satan peut-il te soulever et aller te placer sur une montagne 
et te montrer en vision tous les royaumes du monde et leur gloire et tu n’as pas pu faire quelque chose ?». 
Puis, après cela, ils ont dit à Paul: «Quoi ! Un ange de Satan a pu te souffleter une écharde dans le corps et tu 
n’as pas pu faire quelque chose ?».  
27  Et de ce côté-ci, un branhamiste, voyant Kc.110 et Kc.111... a dit: «Vous avez ajouté un livre à la Bible ? 
Ce livre est-il après ou avant l'Apocalypse ? ». Et je lui ai dit: Vous, branhamistes, ne savez-vous pas que le 
Message de William Branham est un nouveau livre ajouté à la Bible ? Vous voyez ? Si William Branham leur 
avait dit : «Mon Message est un nouveau livre ajouté à la Bible», ils renieraient aussitôt son Message. Or c'est 
l’exacte vérité. Vous voyez ? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
28  Et toujours parlant des branhamistes, une image m’a impressionné depuis mon enfance ! Un aigle 
s’attaquant à un très gros serpent ! Et j’ai dit : « Si cet aigle est descendu, c’est parce qu’il a tout ce qu’il faut 
pour vaincre ce serpent ». William Branham avait blessé ce serpent jaune et noir qui était encore tout petit et 
il s’est glissé là et a disparu dans une petite flaque d’eau! C’est dans sa prédication : Le serpent écrasé, Ref.39-
40. Mais vous branhamistes, pouvez-vous me dire où se trouve ce serpent aujourd’hui ? Il est là au milieu de 
vous et vous ne le savez pas !  
29   Et en quarante ans, le petit serpent est devenu si immense et la petite flaque d’eau de Jeffersonville est 
devenue un immense fleuve avec d’innombrables branches qui ne sont rien d’autres que des greffages et des 
greffages ! En quarante ans, le branhamisme a produit beaucoup plus de divisions et d’organisations que 
n’importe quelle église sur toute la face de la terre. Des milliers d'organisations les unes différentes des autres 
et ils s’appellent: frères et sœurs en Christ malgré cela. En moins de quarante ans, elle a produit beaucoup plus 
de «isme» que n’importe quelle église sur toute la face de la terre. Et ils disent: Frère Branham dit que le 
Message ne sera jamais organisé ! Vous voyez ? C’est un ennemi qui a fait cela ! Il a mordu le talon de William 
Branham mais le fils promis est sorti comme Isaac pour écraser sa tête ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
Le branhamisme, c’est de l’histoire ancienne. Mais des ignorants se dirigent encore et encore vers eux ! De 
Ewald Frank jusqu’à ceux qui adorent et baptisent au nom de William Branham, il y a des centaines de 
tendances différentes les unes des autres, et vous, vers laquelle irez-vous ? 
30    William Branham parlait de nombre de lettres de son nom. Il parlait d'Abraham, sept lettres, Branham, 
sept lettres. Or le même Esprit est ici disant: Abraham, sept lettres et son fils Isaac, cinq lettres. Branham égale 
sept lettres et son fils Kacou égale cinq lettres. Genèse 25:20 dit qu’Isaac, le fils promis avait quarante ans 
lorsqu’il prit Rebecca pour femme. Et je vous dis que ce sera plus que cela au Nom du Dieu de la restitution. 
En Genèse 12:10, il y eut une famine et la Bible dit qu’Abraham descendit en Égypte mais en Genèse 26:1-2, 
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il y eut la même famine de la Parole et là, c’est Dieu Lui-même qui dit à Isaac de ne pas descendre en Égypte. 
Amen ! Vous voyez ? Il y eut une famine et Abraham descendit en Égypte et  fraternisa avec eux et Abraham 
fit ainsi et il rendit visite aux papes et fraternisa avec eux. Et pharaon joua avec sa femme !  
31    Mais Isaac ne fit rien de tout cela car Dieu avait dit à Isaac: « Isaac, ne descends pas en Égypte ! ». [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Le Cri de minuit est plus qu’une continuité du Message du soir, ce sont deux 
choses différentes ! Qu’est-ce que c’est ? William Branham fraternisait avec les hommes d’affaires du plein 
évangile. Il les appelait serviteurs de Dieu. William Branham appelait les pasteurs et prophètes évangéliques, 
serviteurs de Dieu. William Branham appelait Billy Graham, Tommy Hicks, Tommy Osborn, Oral Robert et 
tous ceux-là, serviteurs de Dieu. Alors que ce sont des prêtres égyptiens. Qu’est-ce que c’est ? William 
Branham lui-même était un prêtre de pharaon, c’était un prêtre d’Égypte. William Branham était un prêtre 
égyptien. Pour William Branham le Saint-Esprit qui agissait sur Tommy Osborn, Tommy Hicks, Billy 
Graham, et tous ceux-là, c’était le véritable Saint-Esprit. Pour William Branham, les prêtres de Zeus étaient 
des serviteurs de Dieu, les prêtres de Osiris étaient des serviteurs de Dieu. William Branham considérait que 
Zeus ou Osiris était le Dieu Tout-Puissant qui lui avait parlé dans le buisson ardent. William Branham avait la 
nationalité américaine et égyptienne. [Kc.71v9] 
32  Et partant en Israël, lorsqu’il est arrivé en Égypte, Dieu lui a dit : ne va pas là-bas, reste là en Égypte. Tu 
es un égyptien, ne va pas corrompre Israël mon peuple. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. William 
Branham pensait que quelqu’un pouvait être évangélique et être sauvé. Vous voyez ? William Branham a 
marqué son temps par ses miracles et non par la Parole. Et c’est pourquoi Dieu n’a pas permis qu’il puisse 
apporter cette corruption en Israël. Et dès qu’il est mort, sa postérité a affiché cette foi égyptienne. Vous pouvez 
voir un pasteur branhamiste fraterniser avec des évangéliques et s’asseoir avec des politiciens puant d’alcool. 
Les branhamistes sont des égyptiens. Mais vous qui avez reconnu l’étoile vivante de votre temps, suivez 
l’étoile, suivez le prophète vivant. Et après moi,  priez Dieu de vous envoyer un prophète sur la terre. Marchez 
toujours avec un prophète vivant et vous ne serez jamais dans la confusion. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »].  
33   Frères, sachez que c'est du vivant d’un prophète que son Message ne peut jamais être organisé. Quand 
Moïse prêchait, il n'y avait pas de pharisiens et de sadducéens. Moïse a regardé son peuple et tout était si 
parfait qu’il a dit: « Mon Message ne sera jamais organisé ! ». Vous voyez ? Ce fut ainsi de génération en 
génération jusqu'à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne. Et des milliers d'organisations se formèrent autour 
de chaque prophète après sa mort. Vous voyez ? Tout le christianisme, à savoir les églises catholiques, 
protestantes, évangéliques, branhamistes et les missions et ministères, c'est la Bible organisée. Quand Martin 
Luther prêchait, il ne savait pas que son Message serait organisé en dizaines de tendances luthériennes. Si John 
Wesley ressuscitait aujourd'hui, il ne saurait pas que les méthodistes, c’est son Message organisé. Si William 
Branham revenait aujourd’hui sur la terre, je vous dis en vérité qu’il ne saurait pas que les branhamistes sont 
issus de son Message. Et cela les branhamistes ne le savent pas ! William Branham est un vrai prophète mais 
les branhamistes sont des fils du diable. C'est comme la Bible et le christianisme. 
34  Un branhamiste a dit: «La confession publique ne peut pas parfaire ». C’est un démon qui a dit cela ! Vous 
voyez ? Avec Jean-Baptiste, la repentance et tous les éléments n'ont pas pu conduire l'Église à la perfection ; 
c'est pourquoi Dieu avait envoyé la rémission des péchés mais vous ne pourriez jamais parvenir à la perfection 
sans la repentance de Jean Baptiste ! De même la justification n'a pas pu parfaire l'Église ; c’est pourquoi Dieu 
avait envoyé la sanctification et tous ses éléments. Mais je vous dis que vous ne seriez jamais sauvés si vous 
aviez vécu au temps de Jean Calvin et rejeté son Message de double prédestination. C’est-à-dire une 
prédestination à la Vie éternelle et une prédestination à la perdition. Et Calvin appela cela la double 
prédestination. Le baptême par aspersion de Martin Luther, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit n’a pas 
parfait l’Église mais l’Église ne serait jamais parvenue à la perfection sans cette Aspersion ! Vous voyez ? La 
repentance, la rémission des péchés, la justification, la renaissance, l’adoption, la sanctification, la régénération 
et la restauration n’ont pas parfait l’Église mais sans cela, l’Église ne serait jamais parvenue à la perfection. 
Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! 
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KACOU 113: LE SALUT DANS LA SIMPLICITÉ 

(Prêché le dimanche matin, 27 janvier 2013 à Sikensi, région d’Abidjan  – Côte d’Ivoire) 
 

1 … Je commence par une question: « Frère Philippe, lors de la confession publique, les sœurs peuvent-elles 
intervenir ? » Oui, frères, elles peuvent écrire leurs interventions que le diacre remettra au dirigeant. Et si 
nécessaire, le dirigeant leur donnera la parole. Je voudrais aussi dire qu'une sœur peut jouer au piano, au tam-
tam et même servir d’interprète s'il y a lieu. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Dans une vision, William Branham avait vu d'abord l'ensemble des églises catholiques, protestantes et 
évangéliques d'Asie puis de l'Europe et de l'Amérique et il a dit: «Oh! Quelle corruption!». Et il a dit que celle 
d'Amérique déambulait et se tortillait au rythme du rock'n'roll… Et il a dit que chaque fois que l'une des églises 
venait, elle repartait vers un certain endroit et disparaissait vers le bas. Et ensuite, son groupe venait, ceux qui 
avaient cru en son Message lorsqu’il était vivant sur la terre et il a dit: « Et j'entendis la mélodie de «En avant, 
soldats chrétiens.» Je regardai: et c'était ce groupe de jeunes filles sanctifiées; elles étaient exactement comme 
elles se présentaient au début, toutes vêtues correctement, leurs cheveux tombant jusqu'au bas de leur dos, 
paisibles et propres, marchant comme ceci, au pas de l'Évangile. Elle était la Parole. Et il semblait qu'il y en 
avait une de chaque nation. Je regardai et je les vis passer devant moi. Et au lieu de descendre, elles 
commencèrent à monter. Et je remarquai que deux ou trois d'entre elles essayaient de sortir du rang. Je 
m’écriai: «Restez en ligne! Restez en ligne !». Et la vision me quitta. Je me tenais debout dans cette chambre, 
en train de crier: «Restez en ligne!». Vous voyez ? Et ces jeunes filles qui rompaient le pas étaient celles de 
la Suisse avec Alexis Barilier et de l’Allemagne avec Ewald Frank. Et la troisième qui est celle de l’Amérique, 
c’est l’œuvre de Joseph et Billy Paul Branham. Et au lieu de chercher à comprendre, vous êtes indignés. Et 
vous dites: «Ne vois-tu pas que tes disciples te déifient en mettant ton nom dans les chants et les prières ?». Or 
Psaumes 82 et Jean 10:34 disent que les prophètes sont des Dieux. Et cette femme vit Samuel et poussa un 
grand cri disant: Je vois un Dieu ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Frères, quand un prophète est mort, Dieu ne peut jamais rester là à assister aux désordres des hommes. Il ne 
peut se trouver de Salut qu'au travers d'un prophète messager vivant sur la terre. La sacrificature de l'Ancien 
Testament ou les ministères d'Éphésiens 4:11 ont simplement la mission d'entretenir la foi du peuple jusqu'à 
ce que Dieu envoie à nouveau un autre prophète messager sur la terre. Le sacrificateur n'a pas le droit 
d'interpréter ou d'ajouter quoi que ce soit à ce que le prophète messager de son temps a dit. Il doit dire: «Le 
prophète est le Fils du Maître, nous apôtres, prophètes d’église, évangélistes, docteurs et pasteurs, nous ne 
sommes que des esclaves, des serviteurs inutiles dans la maison du Maître. Jean 6:40 dit qu'il faut discerner 
le Fils pour avoir la Vie éternelle!». Et le Fils c’est celui au travers de qui il a plu à Dieu de se révéler à son 
peuple en une génération.  
4  Chaque prophète messager est le Fils unique de Dieu en sa génération. Dans Galates 1:15-16, Paul a dit aux 
apôtres, prophètes, évangélistes, docteurs, pasteurs, rabbins, scribes et sacrificateurs de son temps qu’il a plu 
à Dieu de révéler le Fils au travers de lui et qu’il était le seul dépositaire de la vérité et que même si un ange, 
quel que soit lequel, venait du Ciel pour dire autre chose, que cet ange-là soit maudit. Vous voyez ? Et cela, 
Ewald Frank, Joseph Coleman, Billy Paul et Joseph Branham et autres ne le savent pas et c’est pourquoi ils 
avaient mis la mort dans le pot et les fils de prophète étaient là assis dans la désolation durant quarante ans. Il 
a fallu Élisée, un autre prophète messager comme Élie pour assainir le pot.  
5   Il n'existe pas une assemblée branhamiste où le pasteur n'est pas allé plus loin que son maître pour produire 
de nouvelles révélations. Chacun a suivi sa propre voie selon la vision de Junior Jackson. Et vous branhamistes, 
si un pasteur va plus loin que William Branham et vous dit une seule chose qui n'est pas clairement écrite dans 
les brochures de William Branham, vous devez lui demander d'où il tire cela parce que ce droit n’a jamais été 
accordé à un sacrificateur ou à l’un des ministères d’Éphésiens 4:11 mais uniquement à un prophète messager; 
et un pasteur qui fait cela, c’est un fondeur de veau d’or ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Dès qu'il 
commence à dire: «La Bible dit, la Bible dit...» avec toute la piété et les explications, peu importe combien il 
est bon et sincère, c'est un serpent. Vous devez lui demander en vertu de quel mandat divin il fait cela. Et vous 
devez le lui demander parce qu’il s’agit de Salut ! Amen ! En dehors de ce qu’il a plu au roi de vous donner 
au travers d’Hégaï, tout le reste, ce sont les vernis à ongles et rouges à lèvres de Jézabel. Si ce pasteur a 
beaucoup d’idées, d’inspirations et d’ambitions, dites-lui d’aller faire de la politique parce que ses prétendues 
révélations, Dieu n’en a pas besoin. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.29v8] [Kc.95v9] [Kc.57v32] [Kc.58v37]  
6  Maintenant, par rapport au pasteur Mathieu Ekoudi du Cameroun, j'ai téléchargé le fichier audio de la 
confession que l’apôtre Fabien Médou m’a envoyé et quand j'ai vu que cela avait duré environ sept heures, je 
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n'ai pas écouté. Pour moi, si le Frère Mathieu est animé d’un bon esprit, il se tiendra là et dira: «Frères et 
sœurs, le Message dit que être coupable en partie, c'est être coupable dans l'ensemble. Je reconnais tout ce 
que mon apôtre a dit et tout ce qui m'est reproché. Je pensais bien faire mais hélas ! Pardonnez-moi ! ... » et 
la confession ne durerait même pas cinq minutes. C'est ce que j'attendais et je lui ferais grâce. Vous voyez ? 
Qu’il sache qu’un ange de Satan ne peut pas avoir suffisamment de paroles pour devenir un ange de Dieu au 
Cri de minuit. Il n’est pas digne d’être pasteur mais il le reste par grâce. Toutefois, comme le Frère Mbuyi, il 
ne prêchera pas pendant sept mois. 
7 Quand vous êtes les seuls à prêcher des choses qui ne sont pas écrites dans le Message, quel est votre but ? 
Vous voulez que lorsque toutes les assemblées des nations passeront devant le Seigneur avec leurs drapeaux, 
l'assemblée de votre nation ait un iota de plus que les autres ? Si vous me demandez quelle hauteur de 
chaussures les sœurs doivent avoir, je vous dirai: trois, cinq ou dix centimètres ! Mais l'esprit qui vous pousse 
à demander cela est un démon. C'est à Hégaï de vous donner ce qu'il a plu à Dieu de vous donner. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Au temps du soir, lors d'un service de William Branham, une femme s'est levée 
pour parler en langues et William Branham dit : «Une femme se leva dans la réunion, une baptiste… et elle 
commença à parler en langues;… Et avant qu’elle puisse dire quoi que ce soit, le Saint-Esprit donna 
l’interprétation, disant: « Ainsi dit le Seigneur: dans moins de trois mois, l’Esprit de Moïse, d’Élie et de Christ 
sera à l’œuvre dans ce tabernacle ». Cela s’est réalisé de façon parfaite». William Branham a parlé de cela et 
cette prophétie est connue dans le monde entier parce qu'il a plu à Dieu et à William Branham d'en parler. 
Mais je vous dis que cette même femme baptiste a donné plusieurs autres prophéties dont des prophéties de 
premier ordre. Mais dès l'instant où William Branham n'en a pas parlé, peu importe combien cela paraît vrai, 
les branhamistes ne devraient jamais en parler. Vous voyez ? Tous ces comportements, nous n'en voulons pas 
et les pharaons et les pasteurs et apôtres messagers, nous n'en voulons pas ici. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
8 Quand un prophète messager parle, nul n'est habilité à le juger. William Branham dit que les baptistes sont 
des loges de Satan mais cette femme baptiste peut se tenir là et prophétiser et le prophète dit que cette fois, 
c'est Dieu qui a parlé au travers d’elle et Dieu reconnaît cela et le peuple qui croit au prophète se réjouit. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
9 Maintenant, concernant cette femme, elle avait de puissants dons spirituels mais des dons selon 1 Corinthiens 
12, et les dons de prophétie, il y en a trois dispensations: le don de prophétie selon 1 Corinthiens 12, le ministère 
de prophète selon Éphésiens 4:11 et enfin le prophète messager avec toujours le même Saint-Esprit agissant 
au travers de ses trois dispensations. Mais remarquez qu’un don de prophétie, si grand soit-il, ne peut pas 
annoncer la venue d’un prophète messager sur la terre et pourquoi ce prophète messager viendra sur la terre. 
Un don de prophétie ne peut pas faire cela. Vous voyez ? Et cela, les branhamistes ne le savent pas. La Bible 
dit que l’église catholique est la mère des églises protestantes et évangéliques y compris les missions et  
ministères et les églises dites révélées. Mais avec l'émergence du christianisme, nous avons vu l'apparition 
d'une nouvelle race d'églises qui ne se contente pas seulement de tordre ou de modifier ce qu'un prophète 
messager a dit mais qui crée ses propres mystères et les interprète. Ce sont des églises lesbiennes. Et une 
semence Parole ne pouvait jamais faire cela même sur le chemin de l'égarement. 
10 Regardez le judaïsme: aucun des dizaines de livres apocryphes ne fut jamais accepté par les Juifs parce 
qu’ils sont le peuple de Dieu et Dieu marchait au milieu d'eux. Et l’islam est un exemple concret. Regardez 
l'islam, il y a deux grandes tendances. Il y a d’un côté, ceux qui sont restés avec le coran uniquement et de 
l’autre côté, ceux qui en plus du coran, acceptent les hâdiths et autres livres pourvu qu’il y ait le nom d’Allah 
et de Mahomet à l’intérieur. La question que vous devez vous poser est : est-ce que l’islam existait depuis 
Mahomet ou à partir des califes ? Si l’islam existait depuis Mahomet alors, vous devez jeter les hâdiths à la 
poubelle. Chaque religion et chaque croyance, dans le vrai ou le faux, manifestent ces deux choses. Vous 
devez rester avec ce qu’il a plu à Dieu de donner au travers du prophète vivant de votre temps et regarder tout 
le reste comme la mort dans le pot. L’islam, le christianisme et le judaïsme sont les trois grandes manifestations 
de Satan sur la terre. Ce sont les trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13. Ces trois religions se 
réclament d'Abraham. Ces trois religions croient en Moïse. Ces trois religions ne croient pas aux prophètes 
vivants mais chacune se réclame d'un prophète qu'elle n'a pas connu. Chacune d'elles a son propre livre saint. 
Et toutes les trois attendent le Messie. Ce sont les trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.1v10] [Kc.59v33] [Kc.118v11] [Kc.131v4]  
11  Un véritable fils de Dieu reste avec la Parole apportée par un prophète sur la terre. Et lorsque ce prophète 
quitte la terre, après un petit temps, pour les fils de Dieu, il y a une famine sur la terre et Dieu doit envoyer un 
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autre prophète messager sur la terre. Les élus aiment les prophètes. Une profondeur en eux aime les prophètes, 
c’est pourquoi avant ce ministère, j’ai rencontré le Message de William Branham. Un enfant de Dieu ne peut 
jamais suivre un apôtre, un prophète d’église, un évangéliste, docteur ou pasteur mais un prophète messager 
parce que la Parole de Dieu vient au prophète. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Regardez au Congo, environ quinze assemblées branhamistes et évangéliques ont cru au Cri de minuit et 
l’apôtre Crépin les a baptisées et  cela arrivera dans chaque nation où il y a un véritable enfant de Dieu. La 
Bible est le livre des livres des prophètes et aussi longtemps que des enfants de Dieu sont sur la terre, Dieu 
enverra des prophètes. Les fils du diable suivront des pasteurs, des apôtres, prophètes d’église, évangélistes et 
docteurs mais les fils de Dieu suivront toujours un prophète messager vivant qui les rassemblera autour de la 
Parole. Le 24 avril 1993, je n'ai pas vu l'Ange et l’Agneau remonter au Ciel. Ils sont avec nous et donc personne 
ne pourra nous empêcher d'aller au Ciel avec Eux. Quiconque combattra ce Message pour ses propres intérêts, 
le Seigneur Jésus-Christ le combattra et le vaincra. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Comment peut-on dire : « Amen » à une Parole et faire obstacle à l’accomplissement de cette Parole ? C’est 
pourquoi, vous qui passez votre temps à crier «Amen» lors des prédications comme des branhamistes, arrêtez 
cela ! Quand un ministère d’Éphésiens 4:11 prêche, dites: « Amen » si vraiment cela est nécessaire et aussi 
longtemps qu'il n'a rien dit de faux car c'est seulement lorsqu'un prophète messager prêche qu'un ange descend 
et lève la main droite vers le Ciel du début jusqu'à la fin de sa prédication à cause de l’infaillibilité. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.6v1-4] 
14 Dieu se révèle dans la simplicité et révèle sa Parole dans la simplicité. Tout en Dieu est douceur et 
simplicité. Tout ce qui est hautain, rejetez-cela ! La révélation de la Parole n'a jamais été un mystère. On lisait 
les sept sceaux et tout était mystérieux mais quand le premier sceau fut ouvert, ce n'était rien d’autre que 
l'église catholique romaine qui était toujours avec nous. Vous voyez ? Vous avez entendu parler des sept 
tonnerres, mais quand la révélation est venue, les sept tonnerres n'étaient rien d’autres que la voix de Dieu qui 
révèle les sept sceaux. Vous avez entendu parler de «Que quiconque discerne le Fils et croit en lui a la Vie 
éternelle… » et les branhamistes vous ont troublés avec cela mais quand la révélation est venue, le Fils, ce 
n'était rien d'autre que le prophète messager vivant sur la terre. Et nous avons connu que la sacrificature de 
l’ancien Testament ce sont les ministères d'Éphésiens 4:11 et ce sont les serviteurs dans la maison du Maître. 
Et c'est en relisant que j'ai vu que j'avais déjà donné la révélation du Fils dont parle Jean 6:40. Cela est venu 
dans toute la simplicité, sans cérémonie. Et c'est pareil pour le Salut.  
15  Le Salut, ce n'est pas des jeûnes de pénitence. Si j’étais au temps de Noé, je pouvais dormir tranquillement 
parce que je suis déjà dans l'arche qui est le Message et la puissance qui me soulèvera. Au temps de Noé, si je 
devais faire quelque chose, ce n'est pas de jeûner mais de m'approcher de Noé et lui dire: Noé, Dieu t'a-t-Il 
réellement montré une vision le 24 avril 1993 ? S'il me répond: «Oui !», alors je me recouche et je dors 
paisiblement comme ce petit oiseau dans le creux du rocher. Le Salut, c’est la chose la plus simple qui soit et 
là où il y a le Salut, l'insensé et le sage tiennent le même langage et le professeur d'université n'a rien à enseigner 
au cultivateur illettré. Gloire à Dieu ! Je vois le Salut, je vois le Paradis maintenant ! [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. 
16 Vous parlez d’Ewald Frank, Baruti Kasongo, Donald Parnell, M’bra Parfait, Joaquim Gonçalves, Joseph 
Coleman et autres? Lequel d'entre eux rebaptise-t-il les branhamistes ? Il n'y en a pas ! Un prophète, c'est un 
aigle, et ce n'est pas un oiseau qui pond ses œufs dans les nids des autres oiseaux. Hier, j'ai publié le mail d'un 
pasteur branhamiste du Zimbabwe. Avant qu'il n'entende parler du Cri de minuit, il a rêvé par deux fois que 
William Branham prêchait au Zimbabwe et lorsqu'il s'est approché de lui pour voir, il a vu que c'était un 
Africain. La voix était celle de William Branham et de loin, c’était William Branham mais de près, c’était un 
Africain. Qu'est-ce que c'est ? Les mêmes anges de Dieu qui ont été avec les saints prophètes autrefois sont à 
nouveau ici sur la terre pour le rassemblement des saints. Je vois le Paradis. Je vois tous les saints. Dieu merci ! 
Dieu merci ! 
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KACOU 114: LE BUT DU MINISTÈRE SOUS LA TENTE 

(Prêché le dimanche matin 17 mars 2013 à Adjamé, Abidjan - Côte d’Ivoire) 
 
1 ... La première note, c’est à l’endroit de vous les apôtres... Si vous ne jouez pas votre rôle, le fardeau déjà 
trop pesant sera encore plus pesant sur moi et je ne pourrai pas le supporter. Les frères de n’importe quel pays 
peuvent m’appeler pour me saluer quelques fois. Mais pour tout autre chose, si petite soit cette chose, c’est 
vous qu’ils doivent contacter après leur pasteur et, s’il y a lieu, me dire: «Frère Philippe, l’apôtre tel a 
demandé que je t’appelle ou que je t’écrive…». Aussi, si quelqu’un a cru en tous les prophètes de la Bible sans 
les avoir vus, alors il n’a pas besoin de parler avec moi pour croire au Cri de minuit. 
2 Et vous apôtres, vous ne devez jamais trembler. L’apôtre Hugo Ze m’a écrit disant qu’un pasteur branhamiste 
lui a dit qu’il croit au Cri de minuit mais que l’apôtre Hugo Ze est trop petit pour le baptiser et il parlait de sa 
grandeur et de ses vieilles expériences branhamistes et autres allant jusqu’à dire que j’ai fait de petites erreurs 
mais que ce n’était pas grave. J’ai dit au Frère Hugo Ze: «Frère, ce sont des sifflements de serpent ! Ne te 
laisse pas sous-estimer, tout ce que je suis, je te l’ai donné ». 
3 Récemment, j’ai parlé avec quelqu’un qui dit croire au Cri de minuit. Il dit qu’il était au Message du soir 
mais qu’il s’est retiré parce que William Branham a fait beaucoup d’erreurs. Sur cela, je voudrais vous dire 
que, dès l’instant où quelqu’un pense que William Branham a fait des erreurs, il ne peut pas être un frère. Vous 
voyez ? Retenez que, autant Dieu ne s’est jamais trompé en créant l’homme malgré Genèse 6:6, autant 
Abraham ne douta point de Dieu, autant William Branham et Kacou Philippe ne se sont jamais trompés et ne 
se tromperont jamais. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Maintenant, je passe à la note suivante. Retenez que, celui qui est mis dehors pour un péché est toujours 
frère ou sœur. Il a droit de communion avec tout le monde sauf si l'assemblée lui a interdit cela. 
5  Vous ne devez pas avoir de causerie étant sous la douche. Aussi, un couple peut avoir la même serviette et 
la même éponge parce qu’ils forment le même corps. Et quand vous confessez avoir vu la nudité de votre 
femme, le péché c'est quand vous avez pris plaisir à regarder cette nudité. Et vous sœurs, par rapport aux faux 
cheveux, si William Branham ne vous dit pas qu'il a porté une perruque, vous ne le saurez pas. C'est ce que 
vous devez faire si vous n’avez pas de cheveux et que votre pasteur vous a permis cela. 
6 En quatrième note, je voudrais dire qu’en attendant Kc.111:11, je m’ennuie beaucoup mais je suis plein 
d’espoir au Nom du Dieu de la restitution. Retenez que je préfère l’ennui à tout ce que j’ai connu. Même chez 
ma mère catholique, je n’ai jamais vu cela à l’endroit de mon père qui n’était qu’un petit cultivateur illettré. 
Ma mère n’a jamais cessé de dire qu’elle a été dotée et mariée à l’église avant que son mari ne la connaisse et 
deux ans avant sa mort, elle me disait que n’eut été la mort de son premier mari, elle ne connaitrait pas deux 
hommes dans sa vie. Et pendant tout le temps que j’ai passé auprès d’eux depuis l’enfance et jusqu’à ce que 
la mort les sépare en 1998, il n’est pas arrivé une seule fois que ma mère nous ait dit: «Telle chose, ne le dites 
jamais à votre père !». Elle ne lui a jamais rien caché. Et personne n’a jamais réglé un problème entre mon 
père et ma mère. Et c’est dans cette atmosphère que j’ai grandi ; c’est pourquoi, jusqu’à la mort, mon cœur 
n’acceptera jamais ce que je vois. Un jour, selon Kc.111:11, j’aurai une épouse digne que toute la terre verra. 
Pour moi, le bonheur et le mensonge et la confiance ne peuvent pas habiter ensemble dans la même maison. 
Je ne crois pas que vous puissiez être sauvées tout en cachant un péché à votre mari. 
7 Que cela n'arrive jamais mais si tu voles l'argent de ton père et que, étant entré en toi-même tu vois que tu 
as mal agi et que tu l'avoues sans qu'on ne t’accuse, ton père doit te pardonner, moi aussi ; et je prierai pour 
toi. Mais si tu ne l'avoues pas de toi-même et qu'il te questionne et que tu l'avoues aussitôt sans nier, il est libre 
de te pardonner ou pas, moi aussi. Maintenant si tu as nié avoir volé et que par la suite ou par un certain moyen 
tu le reconnais, ton père est libre de te pardonner ou pas mais moi je ne te pardonnerai pas à moins que tu te 
rachètes. Le mariage doit être fondé sur l’amour mais aussi sur la sincérité et la confiance. 
8  Et un autre comportement, William Branham a accepté Méda mais moi, je ne peux pas. Et sa fille Sarah qui 
était avec lui dans la voiture le jour de l’accident a dit: «Je sais que mon père était un conducteur très prudent, 
il gardait toujours les limites de la vitesse et avait toujours ses regards sur la circulation. En d’autres 
circonstances, il aurait réagi et évité cette voiture venant vers lui. Au cours de cette discussion désagréable, 
il parlait tout en ayant les yeux rivés sur ma mère. Et alors l’accident survint. C'était la dernière chose dont 
je me rappelais, d’avant l'accident jusqu'à ce que je revienne en moi-même dans l'ambulance… Quand je 
revins à la maison, ma mère agissait avec crainte à mon égard. Elle finit par m’approcher pour s’enquérir de 
ce dont je me rappelais de ce qui s’était passé dans l'accident. Elle me demanda de ne plus en parler, et que 
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je devrais l’emporter avec moi jusque dans ma tombe». Méda était une femme rebelle à William Branham, 
comme Sephora le fut pour Moïse. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].     
9 Bien ! Maintenant je désire parler du sujet: Le but du ministère sous la tente. J’aime bien ce titre. Pourquoi 
Dieu a-t-Il ordonné un ministère sous la tente ? Quel est le but du ministère sous la tente ? Les branhamistes 
savent que la plus grande promesse que Dieu ait donnée à William Branham c’est celle d’un ministère futur 
sous une tente. Amen ! 
10 Maintenant, que peut être la tente si ce n'est cette Afrique endettée ? Le dépotoir des déchets toxiques 
d'Europe et d’Amérique. Quand ils ont créé la Cour Pénal International c'est pour juger les dirigeants africains. 
Et qui peut être cette tente si ce n'est ce nègre, cette marchandise aux enchères au XVIIème siècle en Amérique 
et ces sous-hommes que l’Europe se partageait comme un gâteau à la conférence de Berlin en 1885. 
11 Mais Dieu a dit à William Branham: « Je te rencontrerai là ! ». Amen ! Il doit y avoir un ministère sous la 
tente d’où le Dieu d’Abraham doit se sortir une nouvelle postérité. Amen ! Ismaël et Isaac, c’était deux 
postérités différentes. Le second est né d’une promesse divine quarante ans après la promesse, au moment où 
on ne s’attendait plus à son accomplissement. Tandis que le premier, Ismaël le père des arabes, est né d’Agar, 
une Égyptienne ! Et Abraham n’a donné à Ismaël que des dons qui sont tous ces gisements de pétrole qui 
procurent aux arabes toutes les richesses et sans même interpréter, vous savez que spirituellement ces dons, ce 
sont les dons spirituels de guérison, de miracle, de prophétie. Agar, c’est le pentecôtisme ! Vous pouvez rejeter 
cela parce que ce n’est pas William Branham qui l’a dit mais je vous dis que le jour vient où nous nous 
tiendrons au jugement devant le trône de Dieu et vous aurez la bouche fermée ! Je le dis au Nom du Seigneur 
Jésus-Christ qui m’a envoyé et que je sers. 
12 Vous branhamistes, prenez Genèse 26:15-22. Il est écrit qu’Abraham lui-même avait creusé des puits dans 
la vallée de Guérar et les philistins les avaient bouchés mais Isaac les recreusa et leur donna les mêmes noms 
et vous ne comprenez pas. Et il y eut contestation et Isaac recreusa un autre puits. Et il y eut contestation 
encore et Isaac recreusa un autre puits et il y eut contestation et Isaac recreusa encore un autre puits. Et après 
cela, il monta à Beër-Shéba et l’Éternel lui apparut. Et il n’avait plus d’adversaire et il dressa une tente et 
creusa le puits du serment qui ne tarira jamais. Vous voyez ? 
13 Le même Dieu des Juifs, après l’Asie, l’Europe et l’Amérique se trouve ici. Et en toute humilité, je vous 
dis que pour la première fois de toute l'histoire de l'humanité, le prophète Kacou Philippe, un Africain prêche 
et baptise toutes les langues et les races de la terre au Nom de Jésus-Christ, le Dieu des juifs. Et nul ne peut 
être sauvé que par cet Africain. Vous dites: «Oh Frère Philippe, va voir tous les blancs qui se font baptiser 
par des noirs à travers le monde ». Non monsieur ! D'abord quand un pasteur évangélique baptise, c'est de 
l'imposture. Maintenant quand un pasteur noir d'une église branhamiste baptise un blanc, je vous dis qu'il 
baptise ce blanc au nom du Message d'un blanc. Il le baptise du baptême d'un blanc et il faut comprendre que 
c'est ce blanc qui baptise cet autre blanc au travers de ce noir. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Il y a baptême quand il y a un prophète messager sur la terre et les prophètes messagers sont la manifestation 
de Dieu, c’est pourquoi leurs livres sont la Parole de Dieu. Le prophète messager est Dieu manifesté sur terre. 
Amen ! Il y a le Père, c'est-à-dire Dieu manifesté au-dessus de nous, le Fils, c'est-à-dire Dieu manifesté en la 
personne du prophète messager au milieu de nous et le Saint-Esprit, Dieu en tant que Esprit en nous. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Retenez que le Fils de Dieu et le Fils de l’Homme, c’est comme le Royaume de 
Dieu et le Royaume des Cieux. Ce sont deux faces d’une même chose. Pour les élus, Jean 3:16 sera toujours 
vivant de génération en génération jusqu’à ce qu’Il vienne. En chaque génération, Dieu a toujours envoyé sur 
la terre, un sauveur par qui nous devons être sauvés. Quand Noé fut envoyé sur la terre, ce fut en tant que le 
Fils unique de Dieu ! Quand Moïse, Ésaïe, Jérémie, Daniel, Amos...  furent envoyés sur la terre, ils vinrent 
chacun en son temps en tant que le Fils unique de Dieu afin que quiconque croit en eux ait la Vie éternelle. 
C’est l’exacte vérité ! 
15 Maintenant observez bien cette filiation: Les prophètes messagers sont des Fils de Dieu mais cela est 
différent d'un homme et son fils. Vous voyez ? Je n'ai pas la même taille, le même poids, la même voix et les 
mêmes pensées que mon père mais qu’en est-il de Dieu et du prophète ? Prenez une bouteille et versez le 
contenu dans un verre. Le contenu de la bouteille et le contenu du verre auront la même couleur, la même 
odeur, le même goût mais certainement pas la même quantité. Ainsi en est-il de Dieu et du prophète. Mais un 
jour, Dieu Lui-même se fit un vase et se déversa entièrement dans ce vase en sorte qu'il n'y avait plus de Père, 
de Fils et de Saint-Esprit ailleurs. Il n'y avait plus de divinité au Ciel et toute adoration cessa là-bas. Ce fut la 
plénitude de la divinité matérialisée et appelée Jésus-Christ. Les prophètes messagers, nous sommes des Dieux. 
Mais le Seigneur Jésus-Christ sur la terre était la plénitude de Dieu. Et tout cela pour le Fils le plus parfait de 
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l’homme en vue du rachat de l’humanité y compris vous et moi. C'est pourquoi il n'y aura jamais un autre 
Nom pour le baptême si ce n'est celui du Seigneur Jésus-Christ. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
16 William Branham est exactement le type d’Abraham. Abraham, sept lettres. Branham, sept lettres. Mais, 
Isaac et Kacou font cinq lettres chacun. Abra-HAM, Bran-HAM ; HAM signifie père des nations ou père de 
l’âge. Mais remarquez que quand Abraham descendit en Égypte, ce n'était pas pour faire connaître le Dieu des 
Juifs aux Égyptiens et c’est exactement ce que fit William Branham de ce côté-ci. Tout ce que vous appelez 
église autour de nous, ce sont les nations arabes autour d’Israël. Les catholiques sont les nations arabes autour 
d’Israël ! Les protestants sont les nations arabes autour d’Israël ! Vous voyez ? Les églises évangéliques sont 
les nations arabes autour d’Israël ! Tous ceux qui suivent le Message de William Branham sont les nations 
arabes autour d’Israël ! Et William Branham lui-même était déjà trop enfoncé avec des choses pourries comme 
ces affaires de plein évangile et autres et la seule possibilité pour réussir parfaitement la chose était qu’il fallait 
tout recommencer. Et la seule manière de tout recommencer, c'était de quitter la scène et de revenir à nouveau 
sous une autre forme, avec un nouveau nom, une nouvelle position et un nouveau langage. Vous voyez qu’à 
la fin du film « la profondeur appelle la profondeur », après tant de miracles, William Branham pouvait dire 
à ce pasteur pentecôtiste: «Vous êtes un prédicateur de l’Évangile, vous êtes ici pour une bonne cause, vous 
n'êtes pas malade, vous désirez qu'un réveil éclate dans votre communauté». Et ce prédicateur, ce démon, ce 
fils du diable, ce théologien pouvait lever les mains en l'air comme ceci. Et des dizaines de pasteurs, prêtres, 
prédicateurs d'églises différentes se sont tenus debout les mains en l’air. Et des pharaons d’églises jouaient 
avec son auditoire. Et je vous dis que tout cela correspond au fait que Moïse avait frappé deux fois le rocher. 
C’était le signe de l’incrédulité et de l’égarement, et William Branham devait quitter la scène. 
17 En quarante ans de ministère, Moïse avait maintenant de bons rapports avec les cananéens comme Yitzhak 
Rabin en avait avec les palestiniens. Et Moïse était même gendre des païens. Vous voyez ? Dieu devait faire 
autre chose avec une nouvelle personne. Trois ministères dans la Bible sont identiques. Les ministères de 
Josué, d'Élisée et de Kacou Philippe. Ce n'est pas de la théologie, c'est de la révélation prophétique. Et à la 
mort de William Branham, Osborn, un homme dont la femme prêche, a présidé et célébré son service funèbre 
en présence d’Ewald Frank, Joseph Coleman, Billy Paul et Joseph Branham. Ce n'est pas correct. Non 
monsieur ! Vous branhamistes, vous avez rendu hommage à Tommy Osborn disant qu’un grand soldat est 
rentré dans le repos ! Mais vous devriez aller à Tulsa ce 06 mars 2013 et vous verriez une femme prêchant au 
service funèbre de Tommy Osborn et vous comprendriez mieux toute votre folie du 11 avril 1966. 
18 Je peux donner de mon pain à un prêtre ou pasteur catholique, protestant, évangélique ou branhamiste parce 
que la pluie de Dieu tombe sur les ronces et les épines mais je ne peux jamais lui donner ma chaire pour saluer 
mon église. Sachez que ces Joël Osteen, T.D. Jakes et Doug Batchelor, ce sont des arabes autour d’Israël ! 
Sachez que ces David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, ce sont des arabes autour 
d’Israël ! Et jusqu’à ma mort, un serpent ne sera jamais mon prochain. Sachez que ces Manasseh Jordan, Jesse 
Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón, Guillermo 
Maldonado, Alberto Mottesi, sont des arabes autour d’Israël ! Ce sont des Yasser Arafat, Mahmoud Abbas et 
Hassan Nasrallah. Et jusqu’à ma mort, un serpent ne sera jamais mon prochain. Oui ! un dirigeant catholique 
ne sera jamais mon prochain. Un dirigeant protestant, évangélique ou branhamiste ne sera jamais mon 
prochain. Ce sont des démons et jusqu’à ma mort, un serpent ne sera jamais mon prochain. Sachez que ces 
Claudio Freidzon, Dante Gebel, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, 
Chris Oyakhilome, David Oyedepo, sont des arabes autour d’Israël ! Ce sont des Yasser Arafat, Mahmoud 
Abbas et Hassan Nasrallah. Jusqu’à ma mort, un démon ne sera jamais mon prochain. Ce sont tous des démons. 
Quand je les ai vus dans une vision, leurs corps étaient des corps d’hommes mais leurs têtes étaient des têtes 
d’animaux différents.  
19 Retenez que les pasteurs branhamistes sont les hommes les plus pervers et les plus méchants de tout ce que 
Dieu a créé. Ne cherchez pas le diable loin dans l’islam, la rose-croix ou la franc-maçonnerie mais le diable, 
c’est le prêtre ou pasteur catholique, protestant, évangélique ou branhamiste qui est tout près de vous. Oui 
frères ! Et au Gabon, l’un d’eux du nom de Mathieu Nzingoula, va jusqu'à contrôler lui-même au doigt la 
virginité des jeunes filles de son assemblée comme un gynécologue et ensuite il va jubiler dans les conventions 
avec les autres pasteurs branhamistes. Je vous dis que, par rapport à tout ce que William Branham a pu produire 
de bon, l'église catholique même a plus de vertu et de moralité. William Branham est un vrai prophète mais 
les branhamistes sont des fils du diable. C'est comme la Bible et le christianisme. [Ndr: L'assemblée dit: « 
Amen! »]. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
20 William Branham a fraternisé avec les églises, disant même que les saints-esprits qui agissent là-bas sont 
le véritable Saint-Esprit mais aujourd’hui, je vous dis que nous n'avons pas le même Dieu que les catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes et que les esprits qui agissent sur eux sont des démons de divination. 
Ne vous laissez pas distraire ! Je vous le dis au Nom du Seigneur Jésus-Christ en vertu de la mission que j’ai 
reçue le 24 avril 1993. Si vous présentez le Message à quelqu’un et qu’il Le rejette, peu importe combien de 
miracles, de prophéties et de prodiges il accomplit, il n’a pas le Saint-Esprit et c’est un menteur. Je ne sais pas 
si je suis le fils de ma mère mais j’ai la conviction qu’un esprit qui n’a pas résisté à l’épreuve de la Parole est 
du diable. Vous voyez ? Ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes autour de nous, 
vous devez les regarder comme les nations autour d'Israël. Ce sont des syriens, des jordaniens, des irakiens, 
des égyptiens, des libanais. Ce sont des ismaélites. Ils ne furent jamais vos frères ni même vos prochains. Ce 
sont des pentecôtistes et des démons. Et Dieu ne veut pas qu'Israël fraternise avec une autre nation c'est 
pourquoi Dieu a mis des nations arabes autour d'Israël. Et aussi longtemps que Dieu suscitera une œuvre sur 
la terre, ce sera toujours la logique d'Israël et les arabes autour de lui. Les catholiques que vous voyez, ce sont 
des arabes autour d'Israël. Tous ces protestants, évangéliques et branhamistes que vous voyez, ce sont des 
nations arabes autour d'Israël. Vous voyez ? Si tu es catholique, tu es un arabe autour d'Israël. Si tu es 
évangélique ou dans le Message de William Branham, tu es un arabe autour d'Israël. Si tu te dis chrétien et 
que tu ne crois pas au prophète vivant de ton temps, tu es un arabe autour d’Israël. [Kc.20v8]   
21 Aucun prophète ou ministère n’a encore parfait l’Église c’est pour quoi l’enlèvement n’a pas encore eu lieu 
mais d’entre ces ministères passés, ceux de Moïse, d’Élie et de Branham laissent place à des ministères à venir. 
Vous voyez ? Aucun prophète de la Bible n'a agi comme William Branham. Les pentecôtistes, les hommes 
d’affaires du plein évangile, Tommy Osborn et tous ceux-là sont des fils du diable ! C’est la postérité du 
serpent. Comment Élie peut-il fraterniser avec des prophètes de Baal ? Comment puis-je fraterniser avec un 
catholique, un protestant, un évangélique ou un branhamiste ? Et Martin Luther était tellement dressé contre 
l’église catholique qu’à l’approche de sa mort, il a dit: «Après ma mort, je veux être un fantôme pour revenir 
harceler les évêques, les prêtres et tous ces moines impies pour qu'ils aient plus de soucis avec un Luther mort 
qu'ils n'en auraient jamais eu avec mille Luther vivants.». Et pourquoi William Branham n’a pas vu toutes ces 
églises de son temps comme Martin Luther ? Vous voyez ? William Branham n'a pas marqué le monde par la 
Parole ou par la position des prophètes mais par les miracles que le féticheur traditionnel de mon village faisait 
aussi par la puissance du diable. Et vous branhamiste, dites-moi si un prêtre catholique pouvait présider ou 
célébrer le service funèbre de Martin Luther? Et comment quelqu'un peut-il venir après Martin Luther et faire 
comme William Branham l'a fait ? Mais je vous dis que vers la fin de son ministère, William Branham a pleuré 
dans le secret. Il commençait à se rendre compte de quelque chose. William Branham a fraternisé et marché 
avec le diable. Il a dansé avec le diable et il devait quitter la scène en vue du ministère sous la tente. 
22 Remarquez que quelques minutes avant sa mort, sa fille Sarah rapporte que dans le véhicule, son papa a 
dit: «Cette fois, je vais citer les noms», mais Dieu lui a dit: « Arrête-toi là ! Stop ! Tu le feras mais pas 
maintenant ; je te ferai revenir dans une autre phase et ce sera le ministère sous la tente. Je te rencontrerai là 
! ». William Branham ne peut avoir un ministère parfait que si Dieu lui donne l'occasion de se racheter. Mais 
comment va-t-il faire cela alors qu'il a ces grandes foules de pentecôtistes dans le dos, assis sur l’estrade ? Que 
fera-t-il alors qu'il a dit qu'il a un profond respect pour eux, leurs pratiques et leurs croyances ? Que va-t-il 
faire ? Vous voyez ? Et William Branham mourut brusquement alors qu’il s’apprêtait à prêcher le sermon: La 
trace du serpent au cours duquel sermon il citerait des noms comme vous l’avez vu de ce côté-ci avec le Cri 
de minuit. Et la première chose qu'il fit de ce côté-ci, dans le ministère sous la tente, fut de citer leurs noms et 
le nom de leurs églises. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
23 Vous branhamistes, vous faites bien de dire: Abra-ham, Bran-ham. « Ham » signifie « père des nations » et 
toutes ces choses; mais où sont les ismaélites? Si Branham est Abraham, où sont donc les Amoréens, les 
Héthiens, les Phéréziens, les Héviens, et les Jébusiens et tous les « iens » aujourd'hui ?  Où sont les Jordaniens, 
les Syriens, les Saoudiens, les Irakiens, les Égyptiens...? Ils sont tous là. Ce sont les catholiques, protestants, 
évangéliques et vous les branhamistes maintenant et vous ne le savez pas. Les prédications branhamistes 
sonnent comme des « Ouh ! Ouh ! Ouh ! »  dans les oreilles de Dieu ! Ce sont des démons, des ânes sauvages 
et leurs tabernacles sont des égouts démoniaques. Ce sont des arabes, ce sont des ismaélites.  
24 J'ai toujours regardé Ewald Frank, Alexis Barilier et Joseph Coleman et tous les responsables branhamistes 
comme des Yasser Arafat, Mahmoud Abbas et Hassan Nasrallah ! J’ai toujours regardé le Branham Tabernacle 
et Krefeld comme Gaza et Ramallah. Regardez les branhamistes sans noms exactement comme les 
palestiniens, une nation sans État. Mais une nation semblable à Israël est venue les chasser de là. Vous voyez ? 
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D'Abraham sont sorties deux postérités. D’une part, une postérité païenne et riche avec du pétrole et se 
réclamant directement d’Abraham et d’autre part une postérité procédant du fils de la promesse de Dieu à 
Abraham ! D'abord Ismaël, père des arabes puis Isaac le fils qui sortira de la promesse, le père des Juifs.  
25 Vous palestiniens branhamistes, pourquoi ne rejoignez-vous pas les pentecôtistes et ces nations arabes 
autour de vous ? Vous ne le faites pas, mais je vous dis au Nom du Seigneur que vous le ferez parce que vous 
êtes des arabes. C’est vrai que vous avez pour père Abraham mais vous procédez d’une naissance extra 
conjugale, vous êtes nés du pentecôtisme et cela ne vous a jamais quitté ! C’est le témoignage du Ciel. Dieu 
Lui-même vous a appelés: «Bébés pentecôtistes». Comme les musulmans, les branhamistes sont nés après la 
mort de William Branham. Tout enfant né un an après la mort de son père est un enfant illégitime. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
26 Dieu a dit à William Branham que sa postérité était des bébés pentecôtistes. C’est le témoignage du Ciel et 
cela ne vous a jamais quittés et cela ne vous quittera jamais. C’est pourquoi tout ce qui vous intéresse ce sont 
les sensations et émotions dans vos conventions. Mais Dieu dit que vous êtes des bébés pentecôtistes et vous 
savez que le bébé d’un porc ne finira jamais bélier. Et que celui qui peut comprendre comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.66, Kc.70 et Kc.89 
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KACOU 115: SI TU ES CHRÉTIEN, QUI EST DONC TON PROPHÈTE ? 

(Prêché le dimanche matin, 12 mai 2013 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1  Nous sommes heureux de l’avancée du Message dans le monde. Des personnes qui découvrent le Message, 
commencent à prêcher autour d’elles à leurs amis et connaissances et parents avant même qu’on ne sache 
qu’elles croient au Message. C’est ce que la révélation produit à cause de la Vie qui se trouve dans la révélation. 
C’est ce que Dieu fait lorsque ses enfants découvrent la Vérité. Car le plus grand péché dans le désert c’est de 
découvrir l’eau et de la cacher. [Kc.15v1] [Kc.16v1-3] [Kc.72v18]   
2 Un enfant de Dieu ne peut pas découvrir la Vérité et cacher cela. Il sera tourmenté, il sera pressé de faire 
connaître cette Vérité alors que lui-même ne la maîtrise pas. Bien! Et maintenant pour vos téléphones, nous 
avons un logiciel intitulé « Prophète Kacou ». Vous pouvez l’obtenir gratuitement et vous pouvez le conseiller 
à vos parents, amis et connaissances afin qu’ils aient la totalité du Message dans leurs téléphones. Toute 
personne doit savoir que lorsqu’elle découvre ce Message, elle a une mission vis-à-vis de Dieu ; faire connaître 
ce Message partout autant qu’elle le peut. 
3 Maintenant, je vais lire le mail que j’ai reçu de l’apôtre Hugo Ze d’Angola, il y a plus d’un mois de cela. Les 
choses ont été difficiles là-bas mais par la grâce de Dieu, ils ont tenu ferme. Je lis cela… «La semaine passée, 
la police nous avait arrêtés et emprisonnés mais nous étions sortis le même jour. Mais la nouvelle est que cette 
fois, les frères qui sont dans la province de Benguela sont en prison et jusqu'à présent, ils ne sont pas encore 
sortis. Aussi, ici à Luanda, la police est en train de mener des enquêtes sur le Message. Ils ont pris des photos 
de nous et nous ont demandé toutes les informations nous concernant et en ce moment, ils sont en train de 
mener des enquêtes sur le Message… mais nous ne sommes pas inquiets.... ». [Kc.37v9] 
4 Une semaine après, il m’a encore écrit disant: « Prophète, les frères viennent de sortir de prison. Ni les 
policiers, ni les juges, ni les ONG, ni aucune menace contre nous ne nous effrayera parce que nous avons le 
personnage glorieux. Prophète, c’était la troisième fois que les frères comparaissaient. Et cette fois, durant le 
procès, les policiers à qui le juge avait demandé de venir témoigner contre les frères ont perdu les mots. Ils 
n’ont fait que se contredire et le juge principal a compris que les frères étaient innocents devant les accusations. 
Il y avait aussi une femme juge qui voulait que les frères soient condamnés. Elle disait: «Ils doivent être 
condamnés pour avoir dit que les églises sont du diable et pour avoir dit du mal des femmes etc.». Mais cela 
ne fut pas possible parce que l’Ange et l’Agneau est le Dieu Tout-Puissant qui est au-dessus de toute chose.  
5 Et le juge principal en voulait beaucoup au prophète disant: «Comment est-ce un Ivoirien du nom de Kacou 
Philippe seul qui a été envoyé par Dieu?... Vous le connaissez ?... Vous l’avez déjà vu ? ». Et les frères ont 
répondu: «Non, nous ne l’avons pas encore vu, mais nous avons l’un de nous qui l’a déjà vu ». Et le juge 
principal s’est mis à rire, et il a conclu que les frères suivaient une hérésie. Et après le procès, il a dit aux frères 
que le prophète Kacou Philippe n’existait pas ! Il a dit : «Il n’y a pas un tel homme quelque part sur la terre, 
c’est une légende ». Et les frères m’ont dit que durant leur séjour dans la prison, beaucoup de prisonniers 
avaient cru et étaient heureux et désiraient que les frères restent encore un peu de temps dans la prison avec 
eux.». 
6 Aussi, je vous dis frères, que ces choses doivent arriver. La véritable église a toujours été persécutée et elle 
le sera toujours jusqu’à ce que le Seigneur Jésus vienne. A cela, la vraie église est toujours distinguée des 
fausses églises. Et en réalité, derrière cela, il y a les églises. Et ces policiers et juges ne font que manifester 
leur foi mêlant cela à leur travail.  
7 Bien! Maintenant, je voudrais dire aux couples de donner une éducation religieuse à leurs enfants. Il y a des 
films sur la Bible en dessins animés que vous pouvez leur montrer afin qu’ils aient une culture religieuse pour 
commencer. Et vous, sœurs, prenez soin de vos fils et filles. Le début d’une bonne éducation est toujours 
sévère.  
8 Je me rappelle que, lorsqu'on allait à la pêche, ce n'était pas avec plaisir comme les autres enfants de mon 
âge. On était tenu de revenir avec des poissons. Lorsqu'on faisait des pièges, le lendemain sans gibier, c'était 
tolérable, le deuxième jour sans gibier, c'était tolérable. Mais le troisième jour sans gibier, on restait dans la 
brousse à cause de ma mère. Quand ma mère te mettait en garde, tu étais tenu de faire ce qu’elle voulait. Ma 
mère ne donnait jamais d’avertissement. Si vous faites dix erreurs, elle vous frappera dix fois. 
9 Je me rappelle qu'elle m'avait mis en garde de ne pas pisser sur ma couche. Et quand un jour j'ai pissé, je me 
suis levé avant le jour et je suis allé en brousse jusqu'à ce que tout sèche sur moi mais quand je suis revenu, 
elle m'a pris et a mis à mon cou des herbes sauvages qui produisent des démangeaisons et elle est allée me 
jeter dans une rivière. Et les herbes au contact de l'eau, démangeaient terriblement et je sais que c'est Dieu qui 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
a fait que je n'ai plus pissé au lit. Je ne peux pas imposer cette rigueur à mon enfant mais tout ne peut pas être 
permis. 
10 Bien ! Ce matin, je désire parler du sujet : « Si tu es chrétien, qui est donc ton prophète ? ». Pour beaucoup 
d’entre vous, c’est la première fois que vous entendez cette question ! Et pourtant c’est la question que vous 
auriez pu entendre chaque jour, mais le diable l’a enlevée et l’a remplacée par : « Si tu es chrétien, quelle est 
ton église ? ». Nous sommes dans la cinquième dimension avec les marabouts, les catholiques, les 
rosicruciens, les protestants, évangéliques et branhamistes et les vaudous. Et maintenant, par habitude, nous 
parlons tous le langage de la cinquième dimension, nous réfléchissons et nous voyons les choses selon la 
cinquième dimension. 
11 Quand j’ai vu de l'autre côté du rideau dans la vision de 1993, un détail m’avait échappé dans le rapport. 
Peut-être que c’est le temps qui n’était pas encore venu d’en parler. J’avais reconnu le lot des méthodistes 
mais pour les autres groupes, je demandais: «Ceux-ci, de quelle église sont-ils ?». Et quelqu’un me répondait: 
ce sont des catholiques. Et je disais : « Et ceux-là, là-bas, de quelle église sont-ils? » et il répondait : ce sont 
des baptistes, ensuite ce sont des pentecôtistes, ce sont des presbytériens et autres. Et quand je voyais un autre 
groupe encore, je demandais: Et ceux-ci, de quelle église sont-ils ? Et on me répondait: ils sont de telle et telle 
église.  
12  Et quand j’ai vu la cité enveloppée de nuée, j’ai dit: «Et ceux-là, de quelle église sont-ils ? ». Et il m’a été 
dit : «Non ! Cette question ne se pose pas là-bas, c’est de ce côté-ci qu’on la pose». Et il me fut dit: là-bas, il 
y a aussi plusieurs groupes mais c’est une autre et seule question qu’on pose et c’est : «Qui est ton prophète? 
Ou qui est leur prophète? ». [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. Et de l’autre côté, il n'y avait pas d’églises 
catholiques, d’églises protestantes, d’églises évangéliques et branhamistes. Et il me fut dit: « Tu es de quelle 
église ? C’est de ce côté-ci qu’on se la pose. Mais là-bas, c’est une seule question et c’est: qui est ton prophète 
?», personne ne dit: «Tu es de quelle église ?» mais «Qui est ton prophète ? ». 
13 La cité était à perte de vue et il y avait des portes et sur les portes et les linteaux et les cadres des portes et 
les poteaux, il y avait des noms d’hommes à l’exemple d’Apocalypse 21:12-14. Pas de nom d'église mais des 
noms d’hommes. Ils n’étaient pas dans le temps ou dans une génération mais ils étaient dans l’éternité. Et dans 
l’éternité, les peuples de chaque génération ou de chaque époque avaient un même prophète. Quel que soit le 
pays ou l’endroit du monde où les élus se trouvaient, quelle que soit leur pays, leur continent, leur race ou leur 
langue, ils avaient le nom d’un même prophète pour leur époque !  
14 A une certaine époque, à 800 ans avant le Seigneur Jésus-Christ, les fils du diable étaient dispersés et 
avaient plusieurs dirigeants : des bishops, des révérends, ainsi de suite comme on le voit aujourd’hui. Mais les 
fils de Dieu avaient un seul dirigeant, le prophète Ésaïe. Quel que soit le lieu où les fils de Dieu se trouvaient, 
leur prophète était un seul sur toute la face de la terre. Et c’était Ésaïe le prophète vivant de leur temps. De 
génération en génération, c’était toujours ainsi. Et le prophète de chacun était le prophète de son temps.  
15 Et dans l’éternité, pour une même époque, deux personnes ne peuvent pas avoir deux prophètes différents. 
Il n’y avait aucun autre bâtiment mais un seul bâtiment était là et s’étendait à perte de vue. Et j’ai compris que 
les deux lieux que j’avais vus sont d’une part le Paradis et d’autre part la région des perdus. 
16  Dans l’enfer, ce sont les noms d’églises tandis que dans le Paradis ce sont les noms des prophètes de Dieu 
époque par époque. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. J’ai alors compris que sur la terre, c’est parce que 
nous sommes dans la cinquième dimension que, lorsque nous voyons quelqu’un avec une Bible en main, nous 
lui demandons: «Si tu es chrétien, alors à quelle église appartiens-tu ?». Mais dans le Paradis ou sous l’autel, 
chaque prophète est avec son lot. Et ce que nous voyons ici, sur la terre, c’est ce que nous verrons dans le 
Ciel ! Le témoignage de Dieu dans la Bible, ce sont les prophètes et leur Message et ce témoignage est celui 
du Paradis et de l’éternité ! Tandis que les noms d’églises, c’est le témoignage de l’enfer et de la cinquième 
dimension qui est la région des perdus et des cauchemars ! Au commencement, il n’en était pas ainsi. C’est un 
ennemi qui a fait cela. 
17 Dieu dit: « Mon fils, si tu es chrétien, qui est donc ton prophète ? ». Mais Satan dit: « Mon fils, si tu es 
chrétien, à quelle église appartiens-tu ? ». Dieu dit : «Toi Baruc fils de Nérija, qui était ton prophète sur la 
terre ?». Mais Satan dit : «Toi Baruc fils de Nérija, à quelle église appartenais-tu sur la terre ? ». Vous 
voyez ? Apollos était un chrétien et il était disciple d’un prophète vivant appelé Jean-Baptiste sur la terre! Mais 
toi, si tu es chrétien, qui était donc ton prophète sur la terre ? Marie de Magdala était une chrétienne et elle 
était disciple d’un prophète vivant appelé Jésus de Nazareth ! Elle a parlé avec lui, elle a mangé avec lui, elle 
a marché avec lui ! Elle a préparé de la nourriture pour lui. Mais toi, qui était ton prophète sur la terre ? 
Timothée était un chrétien sur la terre et il était disciple d’un prophète vivant appelé Paul de Tarse! Mais toi 
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qui te dis chrétien, qui était ton prophète sur la terre? Et au jugement, vous répondrez à cette question. Dieu te 
dira : «De tous ceux que j'ai envoyés sur la terre, lequel était ton prophète? ». 
18 Remarquez que, quel que soit le pays ou l’endroit du monde où les élus se trouvent, quelle que soit leur 
race ou leur langue, s’ils ont vécu à la même époque, ils donneront le nom d’un même prophète messager! Et 
dans l’éternité, dans le Ciel, demandez à quelqu’un qui est-ce qui était son prophète sur la terre et selon sa 
réponse, vous saurez à quelle période de l’humanité il a vécu sur la terre. Mais regardez l’enfer et les fils du 
diable et leurs églises! C’est la confusion ! Demandez à un fils du diable quel prophète a-t-il suivi sur la terre 
depuis Adam jusqu'à la fin du monde, il vous répondra : «Non, moi, c’était telle église… Moi, j’étais catholique 
et notre paroisse avait la meilleure chorale». Vous voyez ? C’est un fou ! Jetez-le en enfer ! Voyez quelqu’un 
avec une Bible en main et demandez-lui : êtes-vous chrétien ? S’il répond: oui, dites-lui: « D’accord, mais 
dans ce cas, qui est ton prophète? ». Il vous répondra : « Non, je ne suis pas avec un prophète mais je suis dans 
une église, je suis chrétien ! ».      
19 Comment quelqu'un peut-il dire : je suis chrétien alors qu'il n'est pas disciple du prophète vivant de son 
temps? Je ne comprends pas! C'est simplement un fou devant Dieu. Jésus a dit : Faites de toutes les nations 
des disciples. Mais Paul n’a pas produit des disciples de Jésus, mais ses propres disciples. Timothée était 
disciple de Paul. Je vous le dis en tant que prophète ! Et je dois prouver à l'humanité que les catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes sont des fous mais comment l'humanité va-t-elle me croire alors que 
ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne mangent pas dans les poubelles? Quand Jésus 
traitait les pharisiens et les sadducéens de fous parce que ceux-ci disaient: «Notre prophète, c'est Moïse», est-
ce que l'humanité savait que ces pharisiens et le fou de Gadara, c'était la même chose comme une chose et son 
ombre?    
20 Soit vous êtes chrétiens et vous suivez le prophète que le Seigneur Jésus-Christ a envoyé pour votre temps, 
soit vous restez à la maison. Vous ne pouvez pas être chrétien aujourd'hui à moins d’être disciple de Kacou 
Philippe, le prophète que Dieu a envoyé pour votre temps. [Ndr : L'assemblée dit: « Amen! »]. Comme au 
temps de Noé, vous ne pouviez pas être chrétien à moins d’être disciple de Noé, le prophète que Dieu avait 
envoyé pour votre temps. Vous voyez? Cessez d'être catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. 
Cessez de suivre le diable et venez à Dieu au travers de son prophète vivant. Car Jean 6:28 dit que l'œuvre de 
Dieu c'est de croire en celui qu'Il a envoyé.  
21 Dieu n’envoie pas des églises. Dieu n’envoie pas des apôtres, des bishops, des révérends… Mais Dieu 
envoie un prophète messager vivant sur la terre. Et c’est ce prophète messager qui établit des apôtres, des 
prophètes d’église, des évangélistes et des docteurs selon Éphésiens 4:11. 2 Chroniques 20:20 dit de se confier 
aux prophètes et Amos 3:7 dit que c’est au prophète que Dieu révèle ses secrets. Dieu suscite un prophète avec 
un Évangile en une génération ! [Kc.3v39-40] [Kc.6v34-35] [Kc.15v4] [Kc.28v13-14] [Kc.118v33-36] 
22 Pour Dieu, si vous dites : « Je suis chrétien », cela sous-entend que vous êtes disciples du prophète vivant 
de votre temps. Mais pour Satan, si vous dites: «Je suis chrétien », cela sous-entend que vous fréquentez une 
église. Il m'a été dit: «Là-bas aussi, il y a plusieurs groupes mais c'est une autre et seule question et c'est: Qui 
est ton prophète ? Ou qui est leur prophète ?». Et vous verrez que là-bas, dans l'éternité, des gens d'une même 
époque ont le même prophète, le même Message quelle que soit leur nation, leur race ou leur langue tandis 
que de ce côté-ci, avec Satan, des personnes d'une même époque et d'une même nation ont des églises 
différentes et des prophètes différents. 
23 Et l’autre jour, un païen me disait: «C’est Jésus qui sauve !… » et j’ai dit: d’accord mais qu’en est-il de 
ceux qui sont nés avant le Seigneur Jésus-Christ depuis Adam ? Et il a dit: « Ils sont sauvés par leur justice. ». 
Et j’ai dit : « Mais si la justice peut sauver pourquoi Corneille avait-il besoin de Pierre ? ». Et quand il était 
pris dans l’engrenage de la révélation, il a commencé à crier: «C’est Jésus qui sauve, ce n’est pas Kacou 
Philippe ! La Bible dit qu’il n’y a aucun nom dans le Ciel, sur la terre, sous la terre...». Et il a commencé à 
crier de toute sa force. Quand je parlais, il criait de toute sa force: « Je refuse ! Je refuse ! Je refuse !». Et 
quand je lui ai dit : « Monsieur, même si vous ne mangez pas dans les poubelles, sachez que votre âme se 
trouve dans les tombeaux de Gadara. ». Il a dit: «Je refuse». Vous voyez ? Gadara n’est plus en Israël mais 
Gadara se trouve dans chaque nation sur la terre, où il y a des catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes. Et la Bible dit dans Apocalypse 3:17 qu’ils sont pauvres, aveugles, misérables et nus et ne le 
savent pas. [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
24  Mais pourquoi ne comprenez-vous pas mon langage? Pourquoi ne comprenez-vous pas ces choses ? C’est 
parce que vous ne croyez pas en Osée 12:14 et 2 Chroniques 20:20 et parce que vous êtes en retard sur votre 
temps et que votre Bible a été trouvée manquant de livres et de pages. Vous voyez ?  Étant païens, si vous 
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allez acheter une Bible à la librairie et que cette Bible n'a pas Ésaïe 40, vous allez refuser cela. Et je vous dis 
que si vous vous convertissez réellement à Christ, vous saurez que votre Bible doit contenir Kacou 40 verset 
tel, Kacou 50 verset tel, Kacou 60 verset tel...Vous voyez? [Ndr : L’assemblée dit: « Amen! »]. 
25  Au départ, il essayait de me faire voir combien la Bible était complète. Et je lui ai dit : Monsieur, ce n'est 
pas la Bible qui prend mes décisions. Un livre ne peut pas prendre mes décisions. Mais le même Dieu des 
prophètes est vivant pour prendre mes décisions aujourd’hui. Et par rapport au Salut, il n’y a de chemin que 
celui des prophètes messagers vivants ! Et en dehors de cela, c’est la perdition ! Aucun autre chemin ne peut 
conduire au Ciel. Ni celui des jeûnes, ni celui de la Bible, ni celui des dons spirituels, ni d’un ministère 
d’Éphésiens 4:11, ni celui d’un apôtre, prophète d’église, évangéliste ou docteur ne peut conduire au Ciel à 
moins qu’il soit l’écho du prophète vivant de son temps. Pourquoi? Parce que mille sacrificateurs remplis du 
Saint-Esprit auront mille visions différentes les unes des autres. Gardez cette position et comme les Juifs, Dieu 
ne vous laissera jamais sans un prophète messager vivant sur la terre.  
26  Il y aura toujours un prophète messager comme moi sur la terre. Et j’avais vu des événements tels que la 
guerre en Syrie et en Irak. Et la mort de Kadhafi et les événements jusqu'à un temps très éloigné où on parlait 
d'une Afrique très forte et de la canonisation de personnages politiques tels que le président Houphouët Boigny. 
Et j’entendais que la médecine avait déjà guéri le Sida. Mais par-dessus tout cela, le signe, c’est lorsque le 
christianisme et l’islam se croiseront comme deux épées et je vous ai dit que ce sera un fils de l’islam qui 
condamnera les musulmans, les chrétiens et les juifs et l’enlèvement aura lieu. 
 
Chapitre similaires : Kc.60, Kc.109 et Kc.117 
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KACOU 116 : AINSI DIT L’ÉTERNEL! 

(Prêché le dimanche matin, 30 Juin 2013 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire)    
 

1 Je demande que la Sœur Virginie vienne chanter maintenant. Ce matin, je désire parler du sujet: « Ainsi dit 
l’Éternel ! ». Le Seigneur Jésus-Christ est l’Ange de l’Éternel. Il est l’Éternel Dieu de l’Ancien Testament ! 
Et dans l'Ancien Testament, tel prophète dit: « Ainsi dit l’Éternel !», tel autre prophète dit: «Ainsi dit le 
Seigneur !». Tout dépend de la dispensation du prophète. Ainsi en est-il du Nouveau Testament ! Matthieu dit: 
«Le Royaume des Cieux s'est approché…», Marc, Luc et Jean disent: «Le Royaume de Dieu s'est approché…». 
Matthieu dit: «Le Royaume des Cieux est ceci», Marc, Luc et Jean disent: «Le Royaume de Dieu est ceci». 
Paul dit: L’Ange du Seigneur. Et Kacou Philippe dit: L'Ange de l’Éternel. Et c’est correct ! Parce que l’Éternel 
Dieu de l’Ancien Testament est le Seigneur Jésus-Christ du Nouveau Testament. Que les démons de la 
théologie se taisent à toujours ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2  Bien ! Une fois, un prophète montrait combien l’école pastorale était bonne ! Il disait par exemple que Jean-
Baptiste avait donné à Hérode le même Message que Nathan avait donné à David mais que Jean-Baptiste 
n’avait pas su donner le Message et que sa tête a été coupée et qu’il aurait réussi s’il avait fait l’école pastorale 
! Et récemment, j’écoutais un autre prophète et il prêchait et il disait: «Un grand prophète doit préparer sa 
succession. Moïse a assuré sa succession par Josué! Élie a assuré sa succession par Élisée ! Mais Élisée a 
échoué parce qu’il n’a pas su préparer sa succession». Et il disait: « Élisée n’est pas un bon prophète parce 
que pour rien, il maudissait ! Il a maudit de petits enfants et même son serviteur Guéhazi qui devait lui 
succéder, il l’a maudit pour quelques pièces d’argent ! S’il avait fait l’école pastorale, il n’allait pas agir 
ainsi». Mais moi le prophète Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je vous dis que Jean-Baptiste et Élisée 
ont accompli la parfaite volonté de Dieu ! Ils n’ont jamais failli dans leur ministère comme aussi aucun 
prophète de Dieu n’a jamais failli dans son ministère. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
3  Et en rapport avec cela, je dis que si un prophète ou un homme de Dieu annonce 100 choses et que 99 de 
ces choses se réalisent parfaitement et qu’une seule chose ne se réalise pas alors c'est un faux prophète. Un 
prophète doit être infaillible et ses paroles doivent avoir les mêmes valeurs que celles des prophètes de la Bible 
car là où il n'y a pas d'infaillibilité, il n'y a pas de Salut. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4  Tout ce qui intéresse les prophètes d’aujourd’hui, c'est : Israël, Israël, Israël ! Or la Bible dit que la nation 
israélienne actuelle est Sodome et Gomorrhe et donc, Dieu voit les ministres, ambassadeurs et autorités juifs 
d’aujourd'hui comme des sodomites ! Et tout chrétien doit dire: « Amen » à cela ! La Bible dit que toutes les 
nations de la terre sont des bêtes y compris Israël. Et le cavalier d’une bête est un démon. Si l'humanité était 
de Dieu et que Dieu était l’inspirateur de ces présidents, l'Allemagne avec son passé nazi ne s’assiérait pas 
avec les rois de la terre. Savez-vous qu’Israël vient d'autoriser les femmes à aller prier au Mur des lamentations 
même si elles sont en menstrues ? Et bientôt elles vont sonner le chofar, le cor juif et déjà elles portent la kippa 
et le châle, le tallith et les phylactères des grands rabbins. Et plusieurs d'entre ces femmes sont d'anciennes 
lesbiennes. La communauté internationale a félicité Israël pour cette décision. Mais Dieu révèle par son 
prophète qu’Israël est Sodome et Gomorrhe aujourd'hui. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
5  C’est ici la voix de Dieu, le Salut pour l’humanité ! Même si vous suivez la Bible entièrement, c’est en vain! 
Le Seigneur Jésus-Christ a dit : « Vous sondez les Écritures car vous pensez trouver la Vie éternelle en elles.». 
Comment la Bible, les récits de l'antiquité peuvent-ils me donner la Vie éternelle ? Si la colonisation et 
l'indépendance des nations africaines m'ont été enseignées comme étant de l'histoire, alors la Bible est de 
l’histoire ancienne, c’est de la préhistoire et les livres de la Bible ne sont que les sacrés rétroviseurs de l’Église; 
« sacrés » parce que procédant de Dieu  sinon, en valeur, ce ne sont que des vestiges de la préhistoire chrétienne 
et le prophète vivant est le pare-brise. Et C'est un prophète messager vivant qui permet à tout le christianisme 
d'avancer dans la volonté de Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.88v16] [Kc.100v21]  
6  Bien ! Il y a aussi une femme d’entre les branhamistes qui m’a demandé si les mormons suivaient la Bible. 
J’ai dit: Madame, les témoins de Jéhovah et les mormons suivent la Bible mieux que les branhamistes. Lorsque 
Joseph Smith est mort en 1844, les mormons se sont choisis un autre prophète messager par vote en 
remplacement de Joseph Smith. Et quand ce prophète messager aussi est mort, ils ont élu un autre prophète 
messager et ils sont maintenant à leur 16ème ou 17ème prophète messager. Les témoins de Jéhovah ont fait 
de même après la mort de Charles Russell. Vous voyez ? Ils comprennent mieux Osée 12:14 et 2 Chroniques 
20:20 et savent que c’est par un prophète vivant que Dieu conduit son Église. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! 
»]. 
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7  Si Dieu est vivant, pourquoi Dieu ne peut pas avoir un prophète messager vivant qui est sa bouche sur la 
terre ? Des hommes qui vivent au XXIème siècle feront quoi avec des prophètes morts il y a plus de quarante 
ans ? Et j’ai dit à la femme, vous madame, les questions et explications que vous me demandez, pouvez-vous 
aller les poser à William Branham au cimetière de Jeffersonville ? Comment les clés du Royaume des Cieux 
peuvent-elles se trouver dans une tombe au cimetière de Jeffersonville ? Et cette femme a dit: « Je crois au 
Message de William Branham mais mon absolu c’est Jésus de Nazareth. ». Vous voyez ? Si vous êtes 
réellement des fils de Dieu, pourquoi ne voulez-vous pas que Dieu suscite un prophète messager vivant pour 
vous parler ? Quand vous brandissez Jérémie 17:5, pouvez-vous prendre la Bible et montrer que les prophètes 
sont des animaux ? Vous vous appuyez sur Jérémie 17:5 pour dire: maudit soit celui qui s'appuie sur la chair. 
Mais est-ce que Jérémie, qui a écrit ce verset, est un animal ou est un homme? S’il est un homme alors vous 
êtes en train de vous appuyer sur un homme Jérémie et vous êtes en contradiction avec votre propre parole.  
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
8   Et lors des prédications publiques à Sikensi, la foule criait: «Jésus ! Jésus ! Jésus !...». Or le Seigneur Jésus-
Christ a dit dans Matthieu 23:34-35 qu’Il enverrait encore des prophètes sur la terre. Et j'ai dit à cette 
branhamiste: « Connais-tu Jésus de Nazareth ? Connais-tu Pierre, Jacques, Jean et Marie de Magdala ? Es-tu 
juive et comprends-tu l'hébreu ? ». Et elle ne savait que dire ! Vous voyez ? Les vivants ont communion avec 
les vivants et les morts ont communion avec les morts. Et vous, branhamistes, pourquoi ne fêtez-vous pas la 
Toussaint le premier novembre comme les catholiques et qu’en Pâques, vous n'allez pas placer des bougies au 
cimetière de Jeffersonville ?  
9 Même si vous ne le faites pas mais sachez que les saints-esprits qui vous agitent dans vos églises, ce sont les 
mêmes démons Osiris, Bouto, Zeus, Amon-rê d’Égypte et ce sont les mêmes Dagon, Adramelec, Succoth-
Bénoth, Nergal, Ashima, Nibkaz, Tharthak des cananéens et ce sont les mêmes démons qui étaient dans les 
prophètes de Baal et ce sont les mêmes démons qui étaient dans les pharisiens, sadducéens, zélotes, esséniens, 
hérodiens... Et ce sont ces mêmes saints-esprits qui étaient dans les marigots, les fétiches, les bois et forêts 
sacrés en Afrique et ce sont aujourd’hui ces mêmes démons qui sont dans ces églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes y compris l’islam et le judaïsme. Et ces démons-là, vous les appelez Saint-Esprit 
dans vos églises parce que vous avez rejeté le prophète vivant de votre temps. Les mêmes anges déchus et 
démons d’Égypte et de Canaan s'appellent tous Saint-Esprit et Jésus-Christ aujourd'hui. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »].  [Kc.15v11] [Kc.22v4] [Kc.32v27-28] [Kc.40v9] [Kc.108v16] [Kc.118v13] 
10  Lors du tremblement de terre en Haïti le 12 janvier 2010, quand je voyais les corps de Mgr Joseph Miot, 
l'archevêque d'Haïti et de son vicaire général dans les décombres à côté des prostituées en mini-jupes, quand 
je voyais là, les corps de tous ces grands révérends sanctifiés, remplis du saint-esprit dans les décombres à 
côté des corps des soûlards et des prostituées de Port-au-Prince, j’ai crié: «Alléluia ! gloire à Dieu !» car cela 
me rappelait le temps de Noé lorsque le pape, les prêtres et pasteurs roulaient dans les mêmes caniveaux que 
les prostituées d’Hollywood. Et que les saints anges donnaient gloire à Dieu dans le Ciel ! Oui, 300.000 morts 
! Haïti, la rusée est jugée. Tout était ruines et décombres. Oui, Haïti la rusée pleure et pleurera à cause de mon 
jour tandis que l'Angola a vu mon jour et s'est réjoui devant Celui qui punit le péché même avant qu'il ne soit 
commis. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
11  Et aux églises, je veux dire ceci: Dieu a créé des saisons dans l'année et ces saisons ne peuvent faire de 
mal à personne. Elles forment une harmonie parfaite et le froid de l'hiver et la chaleur de l’été ne peuvent faire 
de mal à personne. Et si une chose arrive, faisant des centaines de morts, vous êtes censés dire au monde entier 
ce qui s’est passé ! Et les églises se bousculaient aux côtés de l’OMS, l’UNICEF, la FAO, les ONG et la Croix-
Rouge. Ce n’est pas votre rôle! Ce n’est pas une équipe médicale que Dieu attend de vous ! Ce n’est pas une 
équipe de secouristes et de denrées alimentaires que Dieu attend de vous ! Les haïtiens ne dormaient pas et ils 
ont fait un rêve mais hélas, il n'y a pas de prophète pour interpréter ce rêve. 
12 C’est pourquoi Dieu jugera toujours la terre ! Et toi, Côte d'Ivoire, qui aime les faux prophètes, lorsque tes 
plants d'hévéa seront des bois de chauffe, tu te souviendras de moi. Mais hélas ! Un grand prophète comme 
Moïse, Jérémie, Ésaïe sur ta terre! Mais hélas! Quel profit as-tu tiré d’une si grande grâce ? 
13 Et César dit: « Vous, les églises, où sont vos papiers ? ». Vous voyez ? Des papiers ! Et c’est pour quoi ? 
Regardez dans le monde entier et vous verrez que toutes les églises et les sectes qui ont connu des dérives 
faisant des centaines de morts étaient en bons termes avec les gouvernements ayant leurs papiers en ordre. Le 
jour où une nation commencera à vous parler de papiers et d’identification, en réponse, inondez-la de Kc.12: 
« L’Église et l’État »  par les radios, journaux, télé et autres ! Il est écrit: « Rendez à César ce qui est à César 
et à Dieu ce qui est à Dieu ». J'ai deux identités: le citoyen et le chrétien. En tant que citoyen, j'ai ma carte 
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d'identité. J’ai tous mes documents administratifs car Romains 13 me dit de le faire. Mais si en tant que citoyen 
j’ai fait tout cela, César ne doit pas comprendre que cela lui donne le droit de prendre la place de Dieu, au 
point même de demander à Dieu de lui payer l'impôt sur les dîmes et les offrandes ! L’Église payant l’impôt à 
l’État, c’est Dieu payant la dîme de la dîme à César ! Ce n’est pas possible ! C'est : Ainsi dit l’Éternel ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.12v11] [Kc.128v4] 
14   Il vaut mieux disparaître ou rester à la maison et être vraie plutôt que d'exister et être fausse car une fausse 
église autorisée par le monde, Dieu n'en a pas besoin. Je resterai à la maison plutôt que de soumettre Dieu à 
César. Le pouvoir spirituel et le pouvoir politique sont deux pouvoirs distincts. Le président de la République 
peut-il me donner le verset de ma prochaine prédication ? Sa crainte de Dieu, c'est de se tenir loin de ce que 
moi, le prophète Kacou Philippe, je suis en train de faire. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Si déjà les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes lui sont soumises, qu’il s’en tienne à cela.  
15   Bien! Maintenant venons à un autre point. Le problème de l'humanité, c'est que les gens passent leur temps 
à montrer tout ce qui est faux ici et là et des chaînes de radios et de télévisions en sont spécialisées ! 
Aujourd’hui, ce sera tel faux prophète ; demain, ce sera tel autre faux prophète, ainsi de suite ! Prenez un 
journal, une télévision, un site web, un film ou une radio,… on commence à dévoiler tel faux prophète et au 
chapitre suivant, un autre faux prophète et à l’émission suivante un autre faux prophète, ensuite un autre faux 
prophète ou prophétesse, ainsi de suite ! Voulez-vous écrire une bible de faux prophètes ? Et pour atteindre 
quel but ? Votre intention est peut-être bonne mais si vous étiez animés d’un bon esprit, vous ne feriez pas 
cela.  Prenez la Bible et vous verrez Moïse, tournez la page et vous verrez Ésaïe, tournez la page et vous verrez 
Jérémie, tournez encore la page et vous verrez Ézéchiel, Daniel, Amos... Vous voyez ? Arrêtez cela ! Car, en 
faisant cela, non seulement vous n’apprenez rien à l’humanité mais vous cherchez à jouer un rôle que, de 
génération en génération, Dieu a réservé aux prophètes messagers seuls ! Et vous devenez, de ce fait, une voie 
de discorde. Dieu n’a jamais mandaté un autre moyen pour juger les habitants de la terre. Si vous voulez rendre 
un service à Dieu, c’est de faire l’écho de ce que le prophète messager de votre temps est en train de dire ! Et 
quand je ne serai plus sur la terre, cette lumière retournera à Dieu qui la donnera à un autre prophète messager 
qui peut sortir de partout mais jamais à un apôtre, un évangéliste, un docteur, un bishop ou révérend de la terre. 
Et alors que vous dénoncez les faux prophètes, vers qui l’humanité doit-elle se tourner? 
16  Si la médecine cherche à trouver une maladie, c’est parce qu’elle a un remède ! Vous voyez ? Vous prêchez 
le diable et vous faites sa volonté sans le savoir ! Si vous passez votre temps à montrer comment ceci ou cela 
est un faux billet de banque, vous n’en finirez jamais parce que le diable en produira toujours ! La terre n’est 
pas à la recherche de faux billets de banque mais de la solution ! Laissez tout le reste et montrez-moi le vrai 
billet de banque et quand je verrai le faux billet de banque, je le saurai ! Et ceci est l’Esprit de Dieu ! Et quand 
même un prophète messager dénonce tout ce qui est faux, il le fait en vertu d’un mandat divin. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17  Au cours de la semaine, j’ai parlé avec une sœur. Et j’ai dit: « Sœur, le dimanche, je désire prier pour tout 
le monde. Et pour cela, j’ai sélectionné sept témoignages de premier ordre dont le tien, veux-tu que j’en parle 
? ». Et elle a dit: «Frère, cela dépend de toi !». J’ai parlé avec elle et j’ai jugé bon de laisser tout cela parce que 
j’estime qu’ils ont jugé honteux de rendre témoignage. Mais si j’ai la lèpre ou le sida et que Dieu m’a déjà 
guéri, pourquoi dois-je en avoir honte puisque je ne l’ai plus ? Vous voyez ? 
18  Bien ! Le dimanche passé, j’ai parlé avec une dame... Il y a une sœur qui a rendu témoignage ce matin 
avoir été guérie du pied alors que la médecine ne pouvait rien faire. Ce n’est pas d’elle que je parle mais je 
parle d’une dame qui était là le dimanche passé. Une dame que je n’avais jamais vue. Et elle m’a parlé de son 
mal de pied qu’elle traîne depuis des années. La première parole qui est sortie de ma bouche était: Es-tu 
mariée? Elle a dit: «Non, mon mari est mort ». J’ai dit: D’accord mais quand il vivait, tu l’as trompé, n’est-ce 
pas ? Elle a dit: Non ! J’ai dit: Quand il vivait, ne l’as-tu pas trompé avec un autre homme ? Elle a bougé et 
elle a dit: « Si ! ».  J’ai dit : Tu lui as dit et demandé pardon pour cela ? Elle a dit: «Non !». J’ai dit: c’est de là 
que vient ton mal de pied et les gens t’ont toujours dit que tu avais marché sur un fétiche, n’est-ce pas ? Elle a 
dit: « Oui ! C’est juste ». J’ai dit: Ce n’est pas vrai, tu n’as marché sur rien ! Et je n’ai pas prié pour elle parce 
que je n’aime pas le péché d’adultère mais si ce matin elle est là et veut que je prie pour elle, elle peut lever la 
main… [Ndr: Une dame lève la main]. Merci madame ! Avancez s’il vous plaît madame ! Alors qu’elle 
s’avance, j’appelle à se tenir debout, tous ceux qui ont un problème que la médecine et les prophètes n’ont pas 
pu résoudre ! Tenez-vous debout !... Seigneur Jésus-Christ, en vertu de la grâce que Tu m’as accordée, Je te 
prie de montrer ce matin que Tu es le même de génération en génération ! Guéris les malades ! Libère les 
captifs ! Que l’impossible soit possible ce matin afin qu’il soit connu que Tu es l’Ange et l’Agneau du 24 avril 
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1993, qu’il soit connu que Tu es le même Dieu de Moïse, d’Élie et de Branham ! Amen! [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. 
19  Béni soit le peuple qui reconnaît le prophète vivant de son temps. Il est écrit dans Actes 3:25: « Vous, vous 
êtes les fils des prophètes ! » et Daniel 12:13 dit: « Et toi Daniel, va jusqu'à la fin ; tu te reposeras, et tu te 
tiendras dans ton lot, à la fin de tes Jours ». Chaque prophète a son groupe qui est l’ensemble des élus en sa 
génération ! Aujourd’hui, moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle, je suis le prophète que le Seigneur 
Jésus-Christ a envoyé à l’Asie, à l’Europe, à l’Amérique et à l’Afrique mais ils m’ont rejeté et ont préféré 
suivre des préceptes d’hommes qu’ils appellent Parole de Dieu ! Ils préfèrent suivre des hommes, des brigands 
qu’ils appellent serviteurs de Dieu mais les élus suivront toujours le prophète messager de leur temps. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
20 Maintenant une question que j'ai toujours laissée de côté. Je lis cela: Frère Philippe, de façon précise, qu'en 
est-il du port des bijoux ? Et voici ma réponse personnelle là-dessus. D'abord, il y a une chose que je ne peux 
jamais accepter, c'est le port de pantalon par une femme si ce n’est pour le travail. Mais pour ce qui est du port 
de bijoux, je n'ai pas de révélation là-dessus. Mais en tant que homme, je pense qu'une sœur peut les porter 
mais dans la modestie. Ainsi, celle qui en porte ne pèche pas mais celle qui n’en porte pas fait mieux. Et que 
celui qui peut comprendre, comprenne!  
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KACOU 117 : QUI SONT LES JUGES DES NATIONS ? 

(Prêché le dimanche matin, 28 Juillet 2013 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  

1 Bien ! J’ai ici une question… Frère Philippe, qui est cette femme de Zacharie 5 :6-11 ? Bien ! Beaucoup de 
Paroles de la Bible ont eu leur accomplissement et nous ne le savons pas. Dans Zacharie 5:6-11, il s'agit d'Israël 
et rien d'autre. Dieu montre au prophète Zacharie qu’un jour, Israël sera arrachée comme un anathème, comme 
une chose impure et enfermée dans un épha, un vase de la capacité d'un épha et envoyée en déportation au 
pays du Tigre et de l'Euphrate qui est Shinhar, c'est-à-dire Babylone. Et les Juifs et leurs enfants et les enfants 
de leurs enfants serviront Babylone, une nation au visage dur, sous un joug de plomb. Zacharie est l'un des 
prophètes qui ont écrit toute l'histoire de l'humanité à travers des paraboles. 
2 Maintenant, la seconde note... la semaine passée, j’ai vu un documentaire très choquant. J’ai compris que, à 
l’allure où vont les choses, les fils de Caïn, fils du serpent, à travers la science, réécriront encore Genèse 11 et 
cette fois, Dieu leur arrachera la terre et la donnera aux saints pour toujours et ce sera le Millénium. Mais avant 
cela, la science dirigera le monde. Elle aura la solution à tous les problèmes de l'humanité en agissant même 
sur le corps humain et le cerveau. Il n’y aura rien qui soit impossible à la science. L’homme pourra vivre deux 
cents ans s'il le veut. Ils ne feront rien pour arrêter le péché mais ils corrigeront toute malédiction de Dieu sur 
les hommes. Il suffira d'un appareil pour copier le disque dur du cerveau pour savoir si vous êtes coupable ou 
pas. Vous voyez ? Les hommes seront artificiels mais comme des dieux. Aucun enfant de Dieu n'ira vers ces 
choses et donc les hommes artificiels prévaudront sur les hommes naturels et sur les enfants de Dieu. 
3 Ils n’auront plus besoin de femme pour procréer et cela donnera la force aux homosexuels. Et par rapport 
aux homosexuels, sachez que, par affinité, l'animal le plus proche de l'homme est le serpent. Et la langue du 
serpent est fourchue en deux, ce qui caractérise le double langage ou la double personnalité des dirigeants de 
ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères. Les 
homosexuels et ces pasteurs et prêtres, c'est une chose et son ombre. Et en beauté, il n'y a pas une créature 
semblable au serpent comme le dit Ézéchiel 28. Et en plus de cela, le serpent est le plus grand symbole de 
l'homosexualité au point même que deux serpents de même sexe peuvent se reproduire. Caïn fut le premier 
homosexuel. Et le serpent, cet être venimeux qui rampe en brousse est un pur parent, chair pour chair, os pour 
os des homosexuels. Et les homosexuels devraient avoir une pensée pieuse chaque fois qu'un serpent est tué 
ou écrasé par une voiture. Et un test d’ADN sur le sang d’un homosexuel et sur le sang d’un serpent qui rampe 
en brousse devrait absolument révéler une affinité. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
4 Quand j’ai vu les homosexuels et leur adoption d’enfants et tout, j’ai dit: un jour, la science trouvera que les 
serpents peuvent se reproduire sans rapport sexuel et ayant lancé une recherche sur internet, j’ai trouvé 
ceci... Je vais lire cela : «Pour la première fois, il a été découvert par un chercheur américain du nom de 
Warren Boot de l’université américaine de Tulsa dans l’Oklahoma, que des vipères étaient en gestation sans 
avoir été en contact avec des mâles. Le phénomène a été vérifié par un autre chercheur». Maintenant, vous 
chercheurs ! Croisez l’ADN d’un homosexuel ou d’une lesbienne avec l’ADN d’une vipère et venez me dire 
que cela ne donne aucune affinité et je vous dirai que je suis un faux prophète. Les homosexuels et les 
lesbiennes sont des parents directs des serpents qui rampent en brousse. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
5 Récemment, quelqu'un me parlait de Corinthiens, et je lui ai dit : je ne suis pas un disciple de Paul mais un 
prophète messager comme Paul. Un pasteur n’a droit qu’à une seule église c’est-à-dire femme mais si vous 
êtes prophète, selon Actes 15:21, il doit avoir une Église qui vous prêche dans chaque nation et Dieu vous 
donne le droit d’avoir une femme de n’importe quelle race ou langue ou nation de la terre. Et si cela était 
possible et très bon, je la prendrais pour femme quelle que soit la race, la nation ou la langue. William Branham 
ne l’a pas fait mais toute l’Amérique du nord n’est pas branhamiste. C’est Dieu qui connaît le péché de son 
prophète. De même qu’après avoir connu William Branham, tu es allé te prostituer avec des prostituées 
pentecôtistes, après avoir connu Kacou Philippe, va te prostituer auprès de ces vieilles prostituées 
branhamistes. Mais sache que la vallée sans prophète est plus dure que le désert. Et le droit d’aînesse, c’est 
Dieu qui le donne à qui Il veut. C’est à qui cela est destiné. Et le Cri de minuit n’est pas la plantation de 
quelqu’un. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
6 Et vous, branhamistes, reconnaissez que l'unité de la foi ne peut se former qu'autour d'un prophète vivant. 
Avant que William Branham ne vienne, vous étiez dispersés çà et là mais c'est par lui, le prophète William 
Branham que vous avez été rassemblés. Et après lui, il est impossible que vous ne soyez pas dispersés à 
nouveau. Essayer de prouver le contraire, c'est essayer de prouver que 1+1 n'est pas nécessairement égal à 2. 
Si vous êtes des enfants de Dieu, vous seriez en train de confronter les Messages de ceux qui se disent 
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prophètes après William Branham pour savoir s'il y en a un ou si vous devez en attendre un autre. Voici ce 
que vous devez faire sinon au jugement, les pharisiens se lèveront et vous condamneront. [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen ! »]. 
7 C'est une loi juive que d'écouter et d'éprouver quiconque se dit prophète, quel que soit le lieu où il s'élève. 
Et c'est ce que les pharisiens et les sadducéens ont fait. Et si, Israël charnelle l'a fait, à combien plus forte 
raison vous le feriez si vous êtes vraiment Israël spirituelle ? Vous pasteurs branhamistes, si vous êtes des 
enfants de Dieu, vous diriez à tous ceux qui viennent ici en Côte d’Ivoire à cause du Cri de minuit: «Il n'est 
pas nécessaire que vous partiez en Côte d’Ivoire auprès de ce prophète Kacou Philippe. Restez ici ! Nous le 
ferons venir ici et nous l'écouterons tous. Et s'il est de Dieu, nous le croirons tous. Au lieu de dépenser de 
fortes sommes dans des conventions pour écouter des choses que nous connaissons déjà, nous dépenserons 
pour ce que nous ne connaissons pas». Vous voyez ? Si vous êtes de Dieu, voici ce que vous devez faire et 
Dieu sera avec vous. Si vous êtes Israël spirituelle, vous produirez les fruits d'Israël spirituelle. Mais jusque-
là, vous avez cherché à ignorer cela. C’est la preuve que vous êtes des païens et que cela ne vous a jamais 
quittés.  
8 Génération après génération, prophète après prophète jusqu'à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne, Israël 
a agi de la même manière et quand Paul est sorti du milieu d'eux pour prêcher un Nouvel Évangile, ils ont agi 
de la même manière et Israël spirituelle ne fera pas le contraire. Mais vous branhamistes, avez-vous fait cela 
? Ce que la Rome païenne et les églises catholiques et protestantes ont fait, c'est ce que vous avez toujours fait. 
Et je vous dis même que les catholiques, protestants et évangéliques vous condamneront au jugement parce 
que, sans notion de prophète, ils ont désiré savoir à propos de ce prophète de Kentucky et c'est de là que cette 
photo de Colonne de Feu a été prise. Mais vous branhamistes, vous n’avez pas cherché à faire cela ? 
9  Prenez l'histoire et vous verrez que de l'église catholique jusqu'au branhamisme, c'est le paganisme 
christianisé. Je vous ai dit que mon pasteur branhamiste avait fait venir une prophétesse évangélique dans sa 
maison afin que celle-ci prie pour son père malade. Regardez en Égypte, et vous verrez qu’un prêtre du dieu 
Osiris peut faire appel à un prêtre de la déesse Isis s'il a besoin de guérison. Et en cette génération, vous avez 
vu des catholiques aux croisades de Tommy Osborn ou de Benny Hinn pour obtenir la guérison. Ne vous y 
trompez pas, le christianisme actuel est toujours le même polythéisme romain changeant de nom et d'aspect. 
C’est l’apparence qui a changé mais l’esprit et le fond sont restés les mêmes. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »] 
10 Ces prêtres et pasteurs que vous voyez, ce sont des prêtres des dieux d’Égypte ! Ces Chris Oyakhilome, 
David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua et David Oyedepo sont des prêtres des 
dieux d’Égypte ! Ces Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro 
Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et Dante Gebel sont 
des prêtres des dieux d’Égypte ! Ces Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat 
Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado sont des prêtres 
des dieux d’Égypte ! Ce sont tous des démons. Quand je les ai vus dans la vision, leurs corps étaient des corps 
d’hommes mais leurs têtes étaient des têtes d’animaux différents. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !] 
11 Arrêtez donc de dire : Dieu m’a parlé, Dieu m’a dit ! Vous voyez ? Si Irénée et Eusèbe et l’imprimerie 
n'avaient pas rassemblé les livres des prophètes en un seul livre appelé Bible, vous auriez pu voir cette religion 
impure, toute dépravée et confuse. Et les prostituées d’Hollywood lui enseigneraient la moralité. Vous voyez 
? Par exemple, pour l'Ancien Testament, les branhamistes ne reconnaîtraient que sept prophètes. Les 
évangéliques ne reconnaîtraient que douze. Les protestants ne reconnaîtraient que vingt-quatre et des 
personnes comme Élisée ne seraient jamais prophètes et il n'y aurait aucun livre après un seul Évangile. Parmi 
les quatre Évangiles, ils choisiraient un seul, celui de Luc et jetteraient les trois autres. Et la confusion serait 
dix fois plus grande parce que nous sommes dans l’Éden de Satan. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
12 Bien ! Ce matin, je voudrais parler du sujet: Qui sont les juges des nations ? Amen ! Le monde entier a 
deux principaux tribunaux dont le Tribunal d’appel de l’ONU, censé être la plus grande juridiction au monde, 
avec sept juges venant des quatre coins de la terre, avec des mandats de sept ans non-renouvelables ! Et ce 
tribunal ne peut pas annuler un jugement prononcé par l’autre tribunal sauf à des exceptions. Mais ce matin, 
ce n’est pas d’eux et de leurs jugements que je veux parler. Mais je veux parler du jugement du grand trône 
blanc selon Apocalypse 20. Daniel 7 dit: «Et je vis jusqu'à ce que des trônes furent placés, et que l'Ancien des 
jours s'assit… et des myriades de myriades se tenaient devant lui. Et le jugement s'assit, et les livres furent 
ouverts». 
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13 Bien ! Dieu avait déterminé soixante-dix semaines pour Israël. Une semaine, cela fait sept ans et une 
génération, cela fait quarante ans. Et il ne restait qu’une semaine lorsque le Seigneur Jésus est venu. Vous ne 
pouvez pas faire un calcul littéral de cela car, à chaque déportation d’Israël, le décompte s’arrête. Le 
commencement du ministère de Jésus est le commencement de la 70ème semaine. Il est écrit qu’au milieu de 
la semaine, c’est-à-dire, après trois ans et demi, le sacrifice sera ôté pour être donné aux nations et cela durera 
sept âges. Et ensuite, Apocalypse 11 dit que Élie et Moïse prophétiseront encore en Israël pendant 1260 jours 
c’est-à-dire trois ans et demi qui sont la deuxième moitié de la 70ème semaine restante. Le calendrier hébreu 
compte trente jours pour chaque mois. Et Quand Dieu traite avec Israël, Il traite exclusivement avec Israël et 
laisse les nations de côté, et quand Dieu traite avec les nations, Il traite exclusivement avec les nations et laisse 
Israël de côté. 
14 Maintenant observez bien la première moitié de la semaine. Pendant les trois ans et demi ici avec Israël, 
avec le Seigneur Jésus-Christ, c’était strictement réservé à Israël selon les 70 semaines de Daniel de sorte que, 
comme dans Matthieu 10:5-6, quand le Seigneur Jésus-Christ envoyait ses disciples, Il leur donnait fermement 
l’ordre disant: «Je ne suis envoyé qu’aux brebis perdues de la maison d’Israël. N’entrez pas dans les maisons 
des nations». Et dans Matthieu 15:21-24, il dit à cette femme des nations, je vais lire cela: «Et Jésus, partant 
de là, se retira dans les quartiers de Tyr et de Sidon. Et voici, une femme cananéenne de ces contrées-là, 
sortant, s'écria, lui disant: Seigneur, fils de David, aie pitié de moi; ma fille est cruellement tourmentée d'un 
démon… Mais lui, répondant, dit: Je ne suis envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël». Vous 
voyez ?  
15 Le sacrifice de Jésus à la croix, c’était pour toute l’humanité depuis Adam jusqu’à la fin du monde. Vous 
voyez ? Il a été mis à mort, enseveli, et est ressuscité et retourné à sa position initiale de Dieu Suprême et 
revient de génération en génération en tant que Parole au travers des saints prophètes comme dans l’Ancien 
Testament. Mais en tant que Fils de l’Homme, c’est-à-dire prophète, son ministère en Israël, c’était uniquement 
pour les Juifs. Et le Seigneur Jésus-Christ n’a eu que douze apôtres et ils étaient tous des Juifs. Et quand le 
Saint-Esprit est descendu, la multitude qui était venue là, à la chambre haute, c’était tous des Juifs. Et aucun 
des douze apôtres n’est allé prêcher à un homme des nations. C’est seulement, plus de dix ans après, que pour 
la première fois, Pierre prêche à Corneille, un homme des nations sur ordre de Dieu. Ce devait être Pierre parce 
que, sur toute la face de la terre, c’est lui seul qui avait les clés du Royaume des Cieux. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »] 
16 Vous dites: « Oh, Frère Philippe, la Bible dit qu'ils sont venus de toutes les nations ». Prenez Actes 2. Le 
verset 5 dit que tous les Juifs pieux de toutes les nations étaient rassemblés à Jérusalem à cause de la fête de 
la pentecôte. Aux versets 14 et 22, Pierre dit: «hommes juifs... hommes israélites...». Vous voyez ? Il ne dit 
pas : hommes des nations mais il dit: hommes juifs, hommes israélites. Vous voyez ? Le sacrifice de Jésus 
pour le rachat de l’humanité, c’est pour toute la création depuis la fondation du monde y compris les humains 
depuis Adam jusqu’au dernier élu à la fin du monde mais son ministère et le ministère des douze apôtres furent 
seulement pour les Juifs. Et le Seigneur Jésus-Christ n'a établi que douze apôtres Juifs. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »]. Si vous êtes apôtres ou évangélistes aujourd'hui, cela sous-entend que Dieu a envoyé encore un 
prophète messager comme Moïse, Jérémie, Daniel, Ésaïe... sur la terre et c'est ce prophète messager qui vous 
a établis apôtres ou évangélistes. C'est la seule manière dont cela puisse être. Peu importe combien vous 
ressuscitez les morts et que vous guérissez les malades et que vos prophéties s’accomplissent parfaitement, 
vous êtes sous le jugement de Matthieu 7:21. Vous ne pouvez pas être apôtre ou évangéliste ou prophète ou 
serviteur de Dieu à moins d’être établi par le prophète messager que Jésus-Christ a envoyé en votre génération. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
17  Le ministère de Paul dans Ésaïe 49:6 comportait deux missions : Une mission pour Israël et une autre 
mission pour les nations. Lisons Ésaïe 49 :6: «Et Il me dit: C'est peu de chose que tu Me sois serviteur pour 
rétablir les tribus de Jacob et pour ramener les préservés d'Israël ; Je te donnerai aussi pour être une lumière 
des nations, pour être mon Salut jusqu'au bout de la terre». Vous voyez ? La première partie du verset dit: «Et 
Il me dit: C'est peu de chose que tu Me sois serviteur pour rétablir les tribus de Jacob et pour ramener les 
préservés d'Israël». Et de cette première partie du ministère de Paul est née l’épître aux Hébreux. L’épître aux 
Hébreux a été écrite par Paul. Et il y a une deuxième mission et il est écrit: «Je te donnerai aussi…», c’est-à-
dire: En plus d’Israël, «Je te donnerai aussi pour être une lumière des nations, pour être mon Salut jusqu'au 
bout de la terre». Et c’est exactement ce qui se passa dans l’accomplissement dans Actes 13:46-47. La 
révélation sur l’auteur du livre des Hébreux est ainsi confirmée. Et c’est seulement dans la révélation du Cri 
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de minuit et par un prophète que le vieux débat autour de l’auteur de l’épître aux Hébreux trouve sa réponse. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
18 Maintenant, voyez ceci: quand les Juifs ont rejeté le Salut afin que nous les nations aussi nous soyons 
sauvés, Dieu les a dispersés et a endurci leur cœur afin qu’il n’y ait pas de confusion. Et cela jusqu’à la fin des 
sept âges de l’Église des nations. Dieu ne traite pas avec les Juifs et les nations en même temps. Paul avait 
essayé de convertir les Juifs mais quand il a reçu cette révélation, il s’est détourné aussitôt et est allé vers les 
nations et l’épître aux Hébreux resta comme un signe de cette tentative comme Kc.13 dans le Cri de minuit. 
Vous voyez ? Ce n’était pas sa mission de prêcher aux Juifs. C’est pourquoi dans le Nouveau Testament, 
l’épître aux Hébreux est le commencement du ministère de Paul. Et après cela, il écrivit : aux Romains, aux 
Corinthiens, aux Galates, aux Éphésiens, aux Philippiens, aux Colossiens, aux Théssaloniciens... Tandis que 
les épîtres de Pierre, Jacques, Jean et Jude s’adressent aux juifs ! Le ministère de Jésus-Christ était pour les 
juifs. Et un apôtre de Jésus ne peut pas écrire une épître à un homme des nations, Dieu ne lui a jamais donné 
cette mission ! Et regardez comment chacun des quatre Évangiles a essayé d'enraciner le Seigneur Jésus dans 
le judaïsme afin que les Juifs puissent devenir chrétiens. Regardez comment le livre de Matthieu commence 
avec une généalogie qui ne dit rien à un homme des nations. Le but des quatre Évangiles est de convertir les 
Juifs en chrétiens et le judaïsme en christianisme et c’est à cela que les apôtres étaient occupés mais ce n’était 
pas possible parce que le temps des Juifs était fini. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
19 Regardez les épîtres de Pierre, Jacques, Jean et Jude et vous verrez qu’ils s’adressent aux Juifs. Jacques  1:1 
dit: «Jacques, esclave de Dieu et du Seigneur Jésus-Christ, aux douze tribus qui sont dans la dispersion, 
salut !». Et 1 Pierre 1:1 dit : «Pierre, apôtre de Jésus-Christ, à ceux de la dispersion, du pont, de la Galatie, 
de la Cappadoce, de l'Asie et de la Bithynie, qui séjournent parmi les nations». Et nous utilisons aujourd’hui 
ces livres parce que le christianisme est maintenant parvenu à la stature des Juifs. 
20 Mais où est la doctrine des douze apôtres et de tous ces prophètes hébreux dans le christianisme ? Elle se 
trouve là, c’est la base du fondement de l'Église. Et de ce fondement, Paul a fait sortir quelque chose qui est 
le plan de ce fondement pour les nations. Paul dit dans 1 Corinthiens 3:10: «Selon la grâce de Dieu qui m'a 
été donnée, comme un sage architecte, j'ai posé le fondement». Vous voyez ? 
21 Si Dieu n’avait pas détruit Jérusalem et dispersé les Juifs, si Dieu n’avait pas fait disparaître le temple de 
Jérusalem, le Vatican serait à Jérusalem et tout le christianisme regarderait à Israël et chaque église aurait son 
siège à Jérusalem et les Juifs, avec le sang de Christ sur les mains, seraient les plus grands révérends de la terre 
selon Juges 17:7-13. Vous voyez ? Le Seigneur Jésus l’a toujours enseigné et l’effusion du Saint-Esprit n’a 
jamais mis fin à cela. Si un apôtre essayait de le faire, c'était contraire à la Parole mais à cause des clés du 
Royaume, Pierre avait le pouvoir de le faire si cela était possible et quand le jour fut venu, un ange vint de la 
présence de Dieu. C'était un événement historique : Le commencement du temps des nations. Et quand 
l'événement eut lieu, cela provoqua un grand tumulte et une indignation et un étonnement parmi les Juifs, 
même parmi les apôtres et les disciples. Amen ! Comprenez bien ce Message, retenez bien ce que je suis en 
train de dire. 
22 Le Seigneur Jésus-Christ et ses apôtres, c’était uniquement pour les Juifs. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »]. Vous avez la Bible en main et les musulmans vous disent cela et vous ne voulez pas l'accepter 
parce que ce sont des musulmans. Et pourtant, c’est la vérité ! N'eut été la persécution et la destruction de 
Jérusalem, les apôtres ne seraient jamais sortis d'Israël et c’était correct. Et quand bien même ils sont sortis à 
cause de la persécution, ce n’était pas pour aller prêcher aux nations. Un apôtre du Seigneur Jésus ne peut pas 
aller prêcher aux nations parce que ce n’était pas aux nations que le Seigneur Jésus-Christ avait été envoyé. 
Pour son sacrifice sur la croix, c’était pour les juifs et les nations mais pour son ministère c’était uniquement 
pour les juifs. Je vous dis la révélation prophétique de Jésus-Christ que vous prétendez adorer et que vous ne 
connaissez pas. Laquelle vérité ne peut jamais venir d'un homme. Si vous ne le comprenez pas, c’est parce 
qu’il ne vous a pas été donné de comprendre les mystères du Royaume des Cieux. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »]. 
23 Maintenant, observez Matthieu 28:19. Le Seigneur Jésus dit deux choses. D’abord: allez, faites disciples 
toutes les nations. Et ensuite: baptisez-les pour le Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Et les douze 
apôtres savaient que les deux Paroles étaient des mystères. Parce que Jésus-Christ leur a toujours dit de ne pas 
aller vers les hommes des nations. Et même après l’effusion du Saint-Esprit, un apôtre, qui qu’il soit, ne pouvait 
pas aller prêcher quelque part à un homme des nations. Dieu avait réservé un temps et des prophètes de premier 
ordre pour faire cela. Et un jour, une lumière resplendit sur le chemin de Damas. Dieu suscita Paul, en tant que 
le tout premier messager pour les nations selon le même modèle des appels et commissions prophétiques de 
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l’Ancien Testament. Paul n’a jamais été suscité en remplacement de Judas Iscariote comme on l’enseigne dans 
les églises. Et pourquoi Dieu n’a-t-il pas suscité un homme des nations pour prêcher aux nations ? Pourquoi 
Dieu suscite-t-il Paul, un Juif pour prêcher aux nations ? Pourquoi cela ? La réponse est que Paul devait être 
un Juif parce qu’il fallait forcément prendre le feu de Dieu sur l’autel pour allumer la première lampe du 
chandelier et non un feu étranger. Pour que l'islam soit vrai, Mahomet devait forcement sortir du judaïsme. 
C’est « ainsi dit le Seigneur ». Et c'est la seule raison qui m'a conduit vers le Message de William Branham 
sinon je n'en avais pas besoin. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
24 Et après cela, du feu de la première lampe, on allumait la deuxième lampe et du feu de la deuxième lampe, 
on allumait la troisième lampe, ainsi de suite jusqu’à la septième lampe. Vous voyez ? Le ministère de Jésus-
Christ et le ministère des douze apôtres, c’était uniquement pour Israël. Et le Seigneur Jésus-Christ a dit: «En 
vérité, je vous dis que quand le Fils de l’Homme se sera assis sur le trône de sa gloire, vous aussi, vous serez 
assis sur douze trônes, jugeant les douze tribus d'Israël». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Aucun apôtre 
de Jésus ne jugera un homme des nations. Maintenant, si les douze apôtres sont les juges des douze tribus 
d’Israël, qui sont ceux qui jugeront les nations? Si les prophètes d’Israël jugent Israël, qui sont ceux qui 
jugeront les nations ? La réponse se trouve dans Matthieu 23:34-35 : Je vous enverrai des prophètes. [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen !]. 
25 Dieu enverra des prophètes aux nations. Dieu enverra des prophètes comme Esaïe, Jérémie ; Amos, 
Habacuc, Sophonie… Dieu enverra des prophètes aux nations et ceux-là seront les juges des nations. Je le dis 
au nom du Seigneur Jésus-Christ. Je me tiendrai au jugement pour répondre de cela. Sachez que je le dis en 
vertu de la vision et du mandat que j’ai reçu le 24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !]. Je le dis au nom 
du Seigneur et c’est une vérité éternelle qui ne faillira jamais. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !]. 
26 Je répète que le sacrifice de Jésus sur la croix, c’est pour toute la création jusqu’à la fin du monde mais en 
tant que fils de l’homme, c’est-à-dire prophète, son ministère était uniquement pour les Juifs. Quand le 
Seigneur Jésus-Christ ou l’un des douze apôtres sortait d’Israël, c’était à cause des Juifs. Ils ne peuvent pas 
aller prêcher à un homme des nations. Ce n’est pas possible. Ce n’était pas possible là-bas et ce n’est pas 
possible aujourd’hui. Le Seigneur Jésus-Christ a eu douze  apôtres et c’étaient des apôtres pour Israël et leurs 
livres et écrits c’étaient pour Israël. C’est comme William Branham venant ici en Afrique du sud seulement à 
cause des blancs parce qu’un juge noir allait venir pour les noirs. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !]. William 
Branham était venu en Afrique du Sud parce qu’il y avait des blancs en Afrique du Sud. Mais pour les noirs, 
un temps allait venir où Dieu allait visiter cette race et c’est maintenant. [Ndr: L’assemblée dit: Amen !].  
27 Au jugement dernier, des trônes seront placés. Et les princes des nations qui sont les prophètes des nations 
seront assis là avec leur suite pour juger les nations ; Ils ont été manifestés par les sept Esprits de Dieu envoyés 
aux sept églises des nations. Les sept Esprits ou sept princes qui voient continuellement la face du grand Roi. 
Et ces sept juges qui sont les sept anges célestes ont suscité des dizaines de prophètes des nations comme ce 
fut pour Israël dans l’Ancien Testament. Et chaque messager s’avancera là avec sa suite et ils s’assiéront pour 
juger les nations. Et alors les nations s’approcheront. Frères et sœurs, peut-être que je ne suis pas le fils de ma 
mère mais ceci est la révélation et la vérité absolue de Dieu. Les sept anges célestes des sept âges de l’Église 
des nations sont un type parfait des sept princes d’Esther 1. La Bible parle des sages qui ont la connaissance 
et l'intelligence des temps et des circonstances et dont les plus rapprochés sont les sept princes de la Perse et 
de la Médie qui siègent au premier rang dans le royaume et qui voient continuellement la face du roi Assuérus 
qui régnait sur toutes les nations de la terre. Assuérus est l'image du Seigneur Jésus-Christ, le Dieu des nations 
dans son règne et Esther vient en tant que la nation d’Israël. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
28 C’est pourquoi au jugement du trône blanc, telle génération des nations s’approchera et tel juge des nations 
s’assiéra avec sa suite et la jugera. Telle génération s’approchera et tels juges s’assiéront avec leurs suites et 
la jugeront. Il y aura les principaux juges et les juges auxiliaires et leurs suites. Et une génération de Laodicée 
s’approchera et William Branham s’assiéra là avec sa suite pour la juger. Et lorsque cette génération-ci qui n’a 
pas connu William Branham s’approchera, elle verra le prophète Kacou Philippe et les apôtres de chaque 
nation. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Il n’y aura pas de Pierre, Jacques et Jean ! Ni de Jésus de Nazareth 
ou Moïse ni William Branham ou l’un des prophètes de l’Ancien Testament. Oh frères ! C’est merveilleux! 
Béni soit le peuple qui voit ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
29 Si je ne suis pas un juge, pourquoi en 1993, sur les écritures portées sur les nuées, il était écrit « Prononce 
le jugement » ? N'est-ce pas un juge qui est habilité à prononcer le jugement? Les prophètes sont les juges de 
Dieu pour leur génération. William Branham a dit qu'il répondra pour ceux avec qui il a vécu. Paul a dit dans 
Romains 2:16 que l'humanité de son temps sera jugée selon son Évangile. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
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Par les paroles du prophète de ton temps, tu seras jugé. Par les paroles du prophète de ton temps, tu seras 
condamné ou sauvé. Et pendant tout le ministère, j'ai fait cela de la part de Dieu. Je suis le juge de Dieu pour 
ma génération sur la terre et je serai le juge de Dieu pour ma génération dans le Ciel. Et c’est par mes paroles 
que vous serez jugés au jugement du Trône blanc. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Un jour, je serai le juge 
de cette génération devant Dieu. Dieu est grand ! [Kc.21v6] [Kc.129v3] [Kc.135v13] ] [Kc.136v31] 
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LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 118: DEBOUT SUR LA PYRAMIDE 

(Prêché le dimanche matin, 18 Août 2013 à Sikensi, région d’Abidjan  – Côte d’Ivoire) 
 
1  Avant de commencer, je répète que si vous rencontrez des gens avec des prédications du Cri de minuit, 
même une église prêchant quelques points du Cri de minuit, je ne dis pas que ce sont vos frères en Christ mais 
laissez-les tranquilles. Le Seigneur a dit: « Celui qui n’est pas contre nous est pour nous. ». 
2   Maintenant, nous sommes dans ce monde comme des agneaux. Nous n'avons jamais agressé personne, nous 
ne nous sommes jamais mêlés de politique et pourtant tout le monde est contre nous. Je préfère passer sous 
silence beaucoup de choses sachant que Dieu, dans le Ciel, voit toutes choses. Au moment même où je vous 
parle, l'apôtre Crépin Kambale et les pasteurs et prédicateurs Déba, Ugene, Désiré et Néville sont en prison au 
Congo à cause de la Parole de Dieu et ils ont maintenant été transférés avec les criminels et les grands brigands 
au parquet de grande instance de Bunia. Ils sont en prison et leurs femmes et leurs enfants ont faim. Vous 
voyez ? Leur crime: ils ont prêché quelque chose que les autres ne veulent pas et cela, dans un pays qui se dit 
chrétien et qui a ratifié tous les accords de libre expression. Vous voyez ? Nous sommes comme des agneaux 
sur la terre mais le jour vient où nous ne verrons plus ces choses. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Au regard de tout cela, vous savez qu’il y a un nom qui revient: Kacou Philippe, Kacou Philippe... Et ces 
pays peuvent demander à la Côte d’Ivoire de leur rendre service. Je crois que vous comprenez cela. Tout cela 
ne passe pas inaperçu. Vous savez que le Frère Crépin travaille pour la mission des Nations Unies au Congo. 
Et par rapport à toutes ces choses, j'ai donné des instructions au Frère Martin s'il arrivait que je m'en aille ou 
que quelque chose arrivait. Je ne veux pas que quelqu'un d'autre se mêle de tout ce qui se passe ici si ce n'est 
un frère. Je n'ai jamais oublié mon origine de fils de cultivateur illettré. Mon père était pauvre et quand il fallait 
construire une école publique dans mon village, c'est sa cour qui fut choisie et l'emplacement actuel des classes 
de CP2 et CE1 est la cour de mon père et on n’a jamais fait cas de cela.  
4 Et à sa mort en 1998, toutes les vieilles femmes qui entretiennent les corps des pauvres qui n'ont pas de 
moyens pour la morgue refusèrent de venir et c'est un grand frère et une grande sœur, tous deux enfants de 
mon père qui ont pris soin de son corps jusqu'à l’enterrement. Et j'étais avec mon père lorsque tout le monde 
refusait de lui prêter de l'argent parce qu'il n’allait pas pouvoir rembourser. Je n'ai pas oublié ces choses c'est 
pourquoi je n'ai jamais recherché la grandeur humaine.  
5 Bien ! Je voudrais parler ce matin du sujet: Debout sur la pyramide et pour cela, je désire lire deux passages 
dans Lévitique 8. La pyramide des sept âges de l’Église a sept stades puis un espace vide puis une Pierre de 
Faîte. Et dans la vision du 24 avril 1993, je me suis tenu là, debout sur cette pyramide haute comme une tour. 
Et chacun des sept stades est bien délimité et gardé. Le ministère de la Pierre de Faîte, c’est le ministère du 
prophète messager qui sera sur la terre au chant du coq lorsque l’enlèvement aura lieu. Et quand la Pierre de 
Faîte se posera, il y aura des tonnerres, des éclairs et des voix et sept jours ne passeront pas que l’enlèvement 
aura lieu. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C’est Ainsi dit le Seigneur.  
6 Mais avant que ce jour n’arrive, on prêchera librement dans les rues de l’Égypte, de la Lybie, de la Tunisie, 
de l’Algérie et du Maroc au nom du Dieu des chrétiens. Avez-vous remarqué quelque chose ? Lorsque j'ai dit 
qu'il y aurait des vents au Maghreb pour préparer le chemin de Marc 13:35, il y a eu une élection en Égypte. 
Et quand j’ai appris que Mohamed Morsi, un adepte de la charia et candidat des Frères Musulmans, branche 
du Hamas, est devenu président d’Égypte le 30 juin 2012, j'ai dit: « Ce n’est pas lui, c'est une erreur ! ». Et le 
3 juillet 2013, avant qu’il ait le temps de s’asseoir, il est tombé. Amen ! Si Kacou Philippe dit qu’Achab 
tombera et qu’après les élections, le président du Conseil constitutionnel vient annoncer la victoire d’Achab à 
la télévision, restez sereins ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
7  Très bien, lisons maintenant Lévitique 8: «Et Moïse fit approcher Aaron et ses fils, et les lava avec de 
l'eau; et il mit sur lui la tunique, et le ceignit avec la ceinture, et le revêtit de la robe, et mit sur lui l'éphod, et 
le ceignit avec la ceinture de l'éphod, qu'il lia par elle sur lui... Et Moïse fit approcher les fils d'Aaron, et les 
revêtit des tuniques, et les ceignit de la ceinture, et leur attacha les bonnets, comme l'Éternel l'avait commandé 
à Moïse». Moïse établissait ainsi la sacrificature. Vous voyez ? Il n'y a de vérité et de Salut qu'en Dieu seul et 
le prophète messager vivant est la bouche de Dieu sur la terre. Et c’est le prophète messager qui est habilité à 
établir la sacrificature.  
8   Et les sacrificateurs de l’Ancien Testament sont les ministères d’Éphésiens 4:11. Un sacrificateur ne peut 
pas établir un autre  sacrificateur. Et des sacrificateurs ne peuvent pas consacrer un autre sacrificateur par 
imposition des mains comme on le voit dans les églises aujourd’hui. Vous vous êtes recommandés et envoyés 
disant: j’ai un appel d’apôtre ou de docteur ou d’évangéliste. Votre absolu, c’est la Bible. Mais, je vous dis 
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qu’un appel d’apôtre ou docteur ou d’évangéliste, cela n’existe nulle part dans la Bible. Si un jour quelqu’un 
se levait et allait dire à Moïse qu’il sent un appel de sacrificateur sur sa vie,  on n’a pas besoin de l’Urim 
Thummim pour lui dire que sa révélation est du diable. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Si vous avez un appel d'apôtre sur votre vie, c’est un prophète messager qui doit vous dire cela et c’est 
uniquement lui qui va vous consacrer. Évangile signifie bonne Nouvelle. Et si vous êtes évangéliste, c'est pour 
annoncer quel Évangile que l'humanité ne sait pas ? Vous dites: j'ai guéri, les aveugles voient, les paralytiques 
marchent... D'accord mais lorsque ces miracles ont rassemblé la multitude autour de vous, c'était pour quel 
but? Élie avait un Message qui consistait à dire à Israël qu'en dehors de lui, tous les serviteurs de l'Éternel de 
son temps n'étaient que des serviteurs de Baal et que le saint-esprit par lequel ils ouvraient les yeux des 
aveugles et faisaient marcher les paralytiques n'était que des démons de divination. Oui monsieur ! C’était des 
prophètes se réclamant de l’Éternel comme les évangéliques aujourd’hui. Et quand Élie les tua, les mêmes 
démons en suscitèrent des centaines d’autres qui s’opposèrent à Michée dans 1 Rois 22 et la Bible les appelle: 
«prophètes de l’Éternel». Mais Dieu merci, il y a toujours un vrai prophète quelque part pour les saints vivants 
dans la génération. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
10  Année après année, veillée après veillée, culte après culte, les prophètes de Baal accomplissaient de grands 
prodiges, des paralytiques de naissance marchaient, des aveugles de naissance voyaient et leur prédication 
était: «Notre père Abraham a fait ceci, Moïse a fait cela, Israël a fait ceci, l’Éternel a fait cela, l’Éternel, 
l’Éternel...». Tout était correct, biblique mais c’était le diable qui était derrière. Et Israël ne comprenait pas 
quand Élie disait que c’était le diable. Vous voyez ? Et c'est ainsi que Salomon ne savait pas que les dieux de 
ses femmes étaient le diable. Si en l'an 2013, après un miracle, votre évangile consiste à dire au monde entier 
que Jésus est ressuscité alors vous êtes un prophète de Baal et si Dieu est Dieu, Il est tenu de susciter un homme 
revêtu de l'Esprit d'Élie pour nommer ce péché. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et si le miracle du prêtre 
vaudou est du diable, pourquoi le miracle du prêtre ou pasteur catholique, protestant, évangélique et 
branhamiste sera-t-il de Dieu ? Pourquoi l’un sera-t-il de Dieu et l'autre du diable alors que tous deux 
accomplissent la même mission par le même esprit ? Si après avoir fait tous ces miracles, c'est pour venir 
annoncer ce qui est déjà écrit dans la Bible, c’est la preuve que vous êtes un serviteur de Satan. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
11   Il s'agit du même combat qui a commencé dans le Ciel. Ces prophètes étaient dans le judaïsme. Ils 
prêchaient tous Moïse et se réclamaient tous d’Abraham. Comme Élie, ils se réclamaient tous de Jéhovah. Ils 
accomplissaient de grands prodiges. Et il fallait un prophète pour les dévoiler. Et c’est la même chose 
aujourd’hui avec les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Et ils furent tous dévoilés 
et vaincus. Remarquez qu’à chaque fois qu’une armée de démons est vaincue par le Dieu des Juifs comme en 
Égypte, cette armée de démons laisse Israël et va à la conquête de l'humanité avec une grande religion 
d’apparence monothéiste comme le judaïsme avec un livre saint, des rites et un prophète comme Moïse. Ce 
fut ainsi pour l’hindouisme, l’islam et tout ce que nous voyons aujourd’hui et que vous appelez christianisme. 
L’islam, le christianisme et le judaïsme sont les trois grandes manifestations de Satan sur la terre. Ce sont les 
trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13. Ces trois religions se réclament d'Abraham. Ces trois 
religions croient en Moïse. Ces trois religions ne croient pas aux prophètes vivants mais chacune se réclame 
d'un prophète qu'elle n'a pas connu. Chacune d'elles a son propre livre saint. Et toutes les trois attendent le 
Messie. Ce sont les trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
[Kc.1v10] [Kc.59v33] [Kc.113v10] [Kc.131v4]  
12 Et aux yeux de Dieu, un catholique n’est pas un chrétien, il est catholique. Vous voyez? Un protestant n’est 
pas un chrétien, un évangélique n’est pas un chrétien, un branhamiste n’est pas un chrétien. Ils ne le sont pas. 
C’est le prophète vivant de votre génération qui le dit. Vous êtes libres de l’accepter ou de le rejeter mais c’est 
ce que cela est. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Les pharisiens n’étaient pas obligés de croire en Jésus mais 
ils étaient le diable incarné. Les sadducéens étaient le diable incarné ; les hérodiens, esséniens, tous étaient des 
serviteurs du diable et c’est la même chose aujourd’hui. Les catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes, ce sont tous des serviteurs du diable. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
13 On ne suit pas une église mais un prophète messager vivant envoyé de Dieu. La Bible est le livre des livres 
des prophètes parce que Dieu envoie des prophètes sur la terre et non des livres ou des églises. Vous n’êtes 
pas obligés de me croire mais nous nous tiendrons ensemble au jugement devant le trône de Dieu. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Regardez en Afrique du nord ! Où sont les dieux d’Égypte du temps de Moïse ? 
Où sont les dieux Bouto, Amon-rê, Osiris, Zeus, ainsi de suite ? Regardez en Israël ! Où sont les pharisiens, 
sadducéens, esséniens, hérodiens et autres ? Ce sont eux aujourd’hui les catholiques, protestants, évangéliques 
et branhamistes. Chaque église catholique est un autel de Satan, chaque église protestante est un autel de Satan, 
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chaque église évangélique est un autel de Satan, chaque mission et ministère est un autel de Satan. Chaque 
église branhamiste est un autel de Satan. Tout le christianisme est le royaume de Satan. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »].  [Kc.15v11] [Kc.22v4] [Kc.32v27-28] [Kc.40v9] [Kc.108v16] [Kc.116v9] 
14 Du sommet de la pyramide, je vois cela et vous ne le croyez pas parce que vous êtes des fils du diable. Ce 
sont les dieux d’Égypte qui ont fait chemin côte à côte avec Israël jusqu’à ce qu’ils viennent s’établir là-bas 
en Israël. Et ce sont ces mêmes démons qui ont fait chemin côte à côte jusqu’à s’établir, ici maintenant, dans 
le christianisme. Et j’ai montré cela dans le combat d’Armaguedon. Il s’agit du même combat qui a commencé 
dans le ciel. Ces prophètes que vous voyez aujourd’hui étaient dans le judaïsme. Ils prêchaient tous Moïse et 
se réclamaient tous d’Abraham. Comme Élie, ils se réclamaient tous de Jéhovah, ils accomplissaient de grands 
prodiges et il fallait un prophète pour les dévoiler. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Quand une armée de démons fut vaincue, elle sortit et partit en vainqueur et pour vaincre et c’était 
l’hindouisme. Quand une autre armée de démons fut vaincue, elle sortit et partit en vainqueur et pour vaincre 
et c’était le bouddhisme. Quand une autre armée de démons fut vaincue, elle sortit sur un cheval roux et partit 
en vainqueur et pour vaincre et c’était l’islam. Et m’étant approché plus près, j’ai vu que, autant l’islam n’est 
pas du judaïsme, autant le catholicisme n’est pas du christianisme, autant le protestantisme n’est pas du 
christianisme, autant les églises évangéliques et branhamistes ne sont pas du christianisme. Je vis d’abord un 
cheval livide qui est Rome puis un cheval noir puis un cheval roux qui est l’islam et enfin un cheval blanc. Un 
faux christianisme. Apocalypse 6 fut d’abord pour l’humanité païenne avant d’être à l’intérieur du 
christianisme comme le révèlent les sceaux. Si tout ce que je suis en train de dire ce matin est écrit quelque 
part, je ne sais pas mais c’est par la révélation de Jésus-Christ, l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993, que je Le 
dis et nous Le croyons parce que la Parole de Dieu ne vient qu’au prophète. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »].    
16   Le prophète messager est celui qui réconcilie sa génération avec Dieu. Et comme je l’ai dit, c'est seulement 
un prophète messager qui produit un Exode. Un ministère d'Éphésiens 4:11 si grand soit-il ou une vérité si 
puissante soit-elle ne peut pas produire un Exode. Cela signifie que, un apôtre, un prophète d’église, 
évangéliste ou docteur ne peut pas fonder une église. Un pasteur ne peut pas fonder une église mais cela est 
réservé strictement au prophète messager dans une génération. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Un homme 
ne peut pas fonder une église parce qu’il a une vérité ou une onction que les autres n’ont pas. Cela est réservé 
au prophète messager de la génération. Amen ! Et quarante ans après la mort du prophète messager, recherchez 
ce que Dieu est en train de faire en votre temps. C’est pourquoi, vous qui vivez en cette année 2013, il n'est 
pas nécessaire que vous cherchiez à lire ou à comprendre ce que William Branham a prêché. Ce n’est pas 
important pour vous. C’est de l’histoire.  
17   Ce que William Branham a prêché est juste bon pour augmenter vos connaissances mais cela ne peut 
jamais vous conduire au Salut ou à Christ parce que Christ marchant au milieu des sept lampes d’or s’est 
déplacé. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Le Message de William Branham n'est pas ce qui vous sauvera 
aujourd’hui. Ce que John Wesley a prêché est tout juste bon pour augmenter vos connaissances. Ce que Martin 
Luther a prêché est tout juste bon pour augmenter vos connaissances. Et c’est la même chose pour ce que 
William Branham a prêché. Mais ce n’est pas ce qui vous sauvera aujourd’hui.  
18   Ce que Martin Luther, Colomban, Saint Martin de Tours, Irénée ont prêché, c'est tout juste bon pour 
augmenter vos connaissances mais ce n'est pas ce qui vous sauvera aujourd’hui. Ce que l'apôtre Paul, Jésus de 
Nazareth, Jean-Baptiste, Jérémie, Ésaïe et Moïse ont prêché, c'est tout juste bon pour augmenter vos 
connaissances, c’est de l’histoire, mais ce n'est pas ce qui vous sauvera aujourd’hui. Croire qu'on peut être 
sauvé en fondant sa foi sur un prophète déjà mort ou la Bible ou le Coran, c'est du satanisme. [Ndr: L'assemblée 
dit: « Amen! »]. 
19   Et de génération en génération, il y a toujours eu un seul médiateur entre Dieu et les hommes et c'est le 
prophète messager qu'il a plu à Dieu de vous envoyer dans son amour afin que quiconque croit en Lui au 
travers de ce prophète messager ne périsse pas mais qu’il ait la Vie éternelle. Je sais que ces Paroles sont dures 
mais ce sont là les Paroles de la Vie éternelle. Pour être sauvé, pour obtenir la Vie éternelle, il faut croire au 
prophète messager vivant de ton temps car la Vie éternelle, c’est la récompense de prophète. [Ndr: L'assemblée 
dit: « Amen! »]. Lorsqu’une promesse est déjà accomplie il y a plus de 40 ans, c'est de la promesse à venir 
qu'il faut parler et c’est là la foi des Juifs transmise aux saints une fois pour toutes. 
20   De même que le soleil du jour apporte la lumière sur toute la face de la terre, c'est ainsi que la prédication 
du prophète vivant apporte la Vie éternelle sur la terre. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Mais toute Parole 
de Dieu ne procédant pas d'un prophète messager vivant apporte la discorde et les ténèbres sur la terre. C'est 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
le christianisme qui a apporté les ténèbres sur la terre. Aujourd’hui, toute prédication basée sur la Bible ou sur 
le Message de William Branham est une source de ténèbres sur la terre. La Parole de Dieu et la Vie éternelle 
ne se trouvent qu'avec le prophète messager vivant sur la terre. Et les quatre ministères de la Parole ne font 
que l’écho de cette Parole pour donner la Vie éternelle aux élus en leur génération. 
21 Quand, au temps de Noé, l'humanité se réjouissait parce que la prédication de l'Évangile de Jésus-Christ 
avait atteint chaque coin de la terre, le prophète Noé ne voyait que des catholiques, protestants, évangéliques 
et branhamistes sur la terre. Il ne voyait pas de sauvé en dehors de son lot. Au temps de Noé, chaque nation 
sous les cieux était la deuxième patrie de Dieu après Israël et on pouvait voir des slogans tels que: Dieu bénisse 
tel et tel pays à l'exemple de « God bless America » et cela me fait mal au cœur parce que si cette nation 
américaine connaissait Dieu, elle n'allait pas tuer Ben Laden et laisser Tommy Osborn, Joël Osteen, T. D. 
Jakes, Doug Batchelor et tous ces bishops et prophètes américains en vie. Et si l'Asie connaît Dieu, pourquoi 
ne fait-elle pas emprisonner monsieur Yonggi Cho dans un bateau de guerre sur l’océan indien ? [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
22  Si la terre connaît Dieu, pourquoi Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, 
T. B. Joshua et David Oyedepo sont-ils en paix ? Si la terre connaît Dieu, pourquoi Joël Osteen, T.D. Jakes, 
Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, 
Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et Dante Gebel sont-ils en paix ? Si la terre connaît Dieu, pourquoi Benny 
Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, 
Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado sont-ils en paix ? [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
23   Si la terre connaît Dieu, pourquoi le christianisme est-il devenu la terre d'invasion de tous les dieux de 
l'hindouisme, du bouddhisme, de l'islam et de Rome comme l'était Israël au temps d'Élie ? Si la terre connait 
Dieu, pourquoi les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes sont libres, se promènent librement 
tandis que des voleurs de téléphones portables sont en prison ? [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et 
aujourd’hui, tout le christianisme est envahi par les dieux des nations, devenant ainsi le plus immense 
polythéisme que le monde ait connu. Aujourd’hui, tous les dieux d’Égypte, de Babylone et de Rome sont ici 
révélant et prêchant la pure parole contenue dans la Bible et accomplissant des miracles authentiques au Nom 
de Jésus-Christ.  
24 Chaque église est l’autel d’une divinité des nations et ses dirigeants sont une représentation des prêtres 
d’Égypte. C’est exactement ce qui se passe en sorte qu’il est malséant pour moi de les appeler prophètes, 
apôtres, docteurs ou évangélistes. Vous voyez ? Un bandit dans les tenues d’un policier, un bandit qui se fait 
passer pour policier, dois-je l’appeler policier si je le sais maintenant? Non monsieur ! Mais si je le fais, que 
Dieu me pardonne, moi et les miens. Monsieur François 1er et tous les dirigeants catholiques du monde entier 
et tous ceux qui agissent dans le même esprit que lui sont-ils des serviteurs de Dieu ? Monsieur Tommy 
Osborn, monsieur Benny Hinn, monsieur Billy Graham... et tous les dirigeants de chaque église évangélique 
sur la terre et tous ceux qui agissent dans le même esprit qu’eux sont-ils des serviteurs de Dieu ?   
25   Monsieur Collins du Branham Tabernacle, monsieur Ewald Frank, monsieur Billy Paul et monsieur Joseph 
Branham et tous les dignitaires de chaque église issue du Message de William Branham sur la terre et tous 
ceux qui agissent dans le même esprit qu’eux sont-ils des serviteurs de Dieu ? Pourquoi Apollos doit-il 
continuer encore dans l'œuvre de Jean-Baptiste alors que Paul est là sur la terre ? Tous les fils de Moïse qui ne 
versent pas l'eau sur les mains de Josué sont-ils des serviteurs de Dieu ? Un monsieur qui n’a jamais été établi 
par un prophète messager selon Lévitique 8, dois-je l’appeler prophète, apôtre, évangéliste, docteur, prêtre, 
pasteur ou évêque ? Non monsieur ! Mais si je le fais, que l’Éternel me pardonne, moi et les miens. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
26   S’il arrive que je donne un titre de serviteur de Dieu à quelqu’un qui s’est lui-même fait serviteur de Dieu 
ou qui a été fait serviteur de Dieu par les mains des hommes, que l’Éternel le Dieu d’Israël me pardonne, moi 
et les miens. Vous voyez ? Et vous dites: « Je suis prophète des nations », d'accord mais le mot hébreu pour 
prophète est nabi et ce mot signifie littéralement porte-parole. Et donc en tant que porte-parole de Dieu, quel 
Message avez-vous apporté que l'humanité ne sait pas ? Quel est votre appel et commission et quel est votre 
livre comme ceux de Jérémie, de Ésaïe, de Daniel et des prophètes de la Bible ? Vous voyez ? Que ce soit les 
prédicateurs qui prêchent la prospérité, que ce soit ceux qui acceptent les homosexuels, que ce soit ceux qui 
prêchent la sanctification, la sainteté, pleurant à la chaire pour ceux qui périssent selon eux, c’est la même 
chose, ce sont des démons. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
27 Ils servent tous le diable. Mais pourquoi donc les prêtres et pasteurs catholiques, protestants, évangéliques 
et branhamistes et les grands maîtres de la rose-croix et les francs-maçons sont-ils si riches tandis que le 
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« nganga », le charlatan et le marabout d’Afrique sont si pauvres ? Pourquoi sont-ils riches alors que le prêtre 
vaudou du Bénin et d'Haïti sont si pauvres ? Pourquoi le dirigeant catholique, protestant, évangélique et 
branhamiste est si riche alors que le féticheur traditionnel de mon village est si pauvre ? Pourquoi cela? Alors 
que l’un et l’autre servent le même dieu avec la même puissance, avec le même saint-esprit. Pourquoi cela ? 
Parce que le féticheur de mon village ne sait pas lire. S’il savait lire, il prendrait la Bible et avec la même 
puissance démoniaque, il allait fonder une grande église. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C’est la même 
chose aujourd’hui avec toutes ces églises évangéliques, ces missions et ministères que vous voyez sur toute la 
face de la terre. 
28 Bien ! Maintenant, considérons Israël et les Juifs sortis d’Égypte selon Nombres 33. Ils partirent de Ramsès 
et campèrent là et il y avait des fontaines d'eau et des palmiers parce qu'il y avait un prophète vivant du nom 
de Moïse. Et ils partirent de là et campèrent en un autre lieu et il y avait des fontaines d'eau et des palmiers 
parce qu'il y avait Josué, un prophète vivant. Et ils partirent de là et campèrent en un autre lieu encore où il y 
avait des fontaines d'eau et des palmiers parce qu'il y avait Jérémie, un prophète vivant. Et ils partirent de là 
et campèrent encore et il y avait des fontaines d'eau et des palmiers parce qu'il y avait Ésaïe, un prophète 
vivant. Et ils partirent et campèrent encore parce qu’il y avait un prophète vivant. Seul un prophète vivant 
faisait avancer Israël. Et lorsqu’il n’y avait pas de prophète vivant, Israël campait là Et la Bible dit qu’ils 
partirent de là et campèrent à Elim  où il y avait douze fontaines d'eau et soixante-dix palmiers qui sont les 
douze apôtres et les soixante-dix disciples parce qu'il y avait un prophète vivant, Jésus de Nazareth. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
29 Maintenant regardez du verset 10 jusqu’à la fin du chapitre et voyez combien de campements il y a eu 
depuis le Seigneur Jésus-Christ jusqu'à l'enlèvement. Environ quarante. Il y aura autant de prophètes pour les 
nations selon Matthieu 23:34. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Vous dites: «Il y a sept messagers parce 
qu’il y a sept âges de l’Église et sept étoiles». Mais comme Pierre dans Actes 2 :37-38 pour le baptême, le 
prophète de votre génération dit qu’il y a sept étoiles, sept anges célestes mais sur la terre, il y aura des dizaines 
de prophètes messagers. Il y aura des prophètes messagers jusqu’à ce que le Seigneur vienne pour 
l’enlèvement. Vous ne pouvez pas limiter Dieu. Esther 1 dit qu'il y a plusieurs princes et plusieurs eunuques 
mais que sept d’entre eux étaient les plus rapprochés du roi Assuérus et après la septième veille, après le refus 
de la branhamiste Vasthi de sortir, Hégaï, un huitième eunuque de premier ordre apparaît avec Esther. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
30 Vous limitez Dieu et vous dites: «Il y aura cinq manifestations de l’Esprit d’Elie sur la terre...». Qu’en est-
il de Hénoc qui fut enlevé avant le déluge ? Qu’en est-il de l’un des deux anges qui marchèrent de part et 
d’autre de Dieu dans Genèse 18 et qui fit descendre le feu sur Sodome et Gomorrhe ? Ce que je suis en train 
de dire est la vérité de Jésus-Christ qui ne peut faillir ni dans ce siècle ni dans le siècle à venir jusque dans 
l’éternité. Et je le prononce selon le mandat divin du 24 avril 1993. Toutefois, je sais que cela ne me place pas 
au-dessus de vous car s'il n'y avait pas eu un 24 avril 1993, je serais l'un d’eux dans l’une de ces églises 
catholiques, protestantes, évangéliques ou branhamistes. Ô Dieu, miséricorde ! 
31 Si j’ai été choisi et envoyé, c’est pour une raison. Votre rachat ainsi que le mien viennent du sacrifice du 
Seigneur Jésus-Christ à la croix. Tout ministère prophétique de premier ordre procède du Seigneur Jésus-
Christ Lui-même se manifestant à chaque génération comme il en a toujours été. [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. Et le Salut est semblable au grand prêtre de la sacrificature qui prend le pain, en mange d’abord 
puis en donne au peuple. Ainsi en est-il du Salut, du prophète vivant et de sa génération. Et le prophète vient 
au Nom du Seigneur Jésus-Christ en tant que le Salut et le Royaume de Dieu pour sa génération de sorte que 
quiconque rejette ce prophète vivant a rejeté le Salut. Apocalypse 19:10 dit que l’esprit de prophétie est le 
témoignage de Jésus-Christ. Actes 13:48 dit que tous ceux qui étaient destinés à la Vie éternelle crurent en 
Paul et aujourd’hui, si quelqu’un est destiné à la Vie éternelle, il croira au seul prophète messager vivant en sa 
génération. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
32 Quand Jean-Baptiste a dit dans Jean 1:21 qu'il n'était pas Élie, si le Seigneur Jésus-Christ n'avait rien dit et 
que je venais vous dire que Jean-Baptiste était Élie, lequel d'entre vous allait me croire ? Et pourtant vous 
devez croire parce que je suis le prophète messager de cette génération. Un prophète messager ne se conforme 
pas à ce qu’un autre prophète messager a dit. Un prophète messager ne se conforme pas à la Bible mais il est 
la lumière de son temps, il reçoit sa révélation directement de Dieu. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Et 
vous écoutez ces théologiens et ces soi-disant serviteurs de Dieu avec ces démonstrations de la Bible. Pour 
moi, ce ne sont rien d'autres que des animaux car s’ils étaient de Dieu, ils diraient: «Que tout homme soit tenu 
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pour menteur et Dieu seul pour vrai. Je ne suis pas prophète messager ni fils de prophète. Donc je n'ai rien à 
dire». Vous voyez?  
33 Peu importe combien la démonstration d'un soi-disant serviteur de Dieu est vraie ou biblique, cela ne 
m'intéressera jamais parce que la vérité d'un démon est un mensonge. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  Et 
si vous êtes un enfant de Dieu, vous ne devez pas suivre quelqu'un parce qu'il dit la vérité mais vous chercherez 
le prophète de votre temps. La Parole de Dieu ne vient qu’au prophète et les sacrificateurs qui sont les 
ministères d’Éphésiens 4:11 dans la nouvelle Alliance ont pour mission de faire écho de ce que le prophète 
messager de leur temps a dit.  
34   Sur toute la face de la terre aujourd’hui, si quelqu’un est apôtre, prophète d’église, évangéliste, docteur 
ou pasteur, c’est ce que le prophète Kacou Philippe dit aujourd’hui qu’il doit prendre pour prêcher dans son 
église. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. En dehors de cela, c’est un serviteur du diable. Si son fondement 
est le livre de Moïse, le livre d’Esaïe, de Jérémie, Amos, les évangiles de Mathieu, Marc, Luc, Jean ou les 
épîtres de Paul, c’est un menteur car son prophète ce n’est pas ceux-là mais son prophète c’est Kacou Philippe. 
Son prophète vivant c’est Kacou Philippe, il est dans la génération de Kacou Philippe et c’est parce qu’il est 
un fils du diable qu’il refuse de s’humilier. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
35 Dieu ne peut jamais reconnaître un autre chemin en dehors de ce qu’Il a Lui-même tracé. Pour qu'il y ait 
un pasteur, un apôtre ou autre ministère d'Éphésiens 4:11 aujourd’hui, il faut qu'il y ait un prophète messager 
pour toutes les nations de la terre. Si quelqu’un vous dit qu'il est un évangéliste ou apôtre ou pasteur, 
demandez-lui le nom du prophète messager qui l'a établi. Et s'il ne dit pas le nom du prophète messager qui 
l’a établi selon Lévitique 8, appelez-le « Monsieur » ou « Madame » mais ne l’appelez pas apôtre, prophète, 
évangéliste ou docteur parce que c’est un serviteur du diable. Dites-lui que, ne se fait pas médecin, député, 
ministre ou président qui veut mais qu’il y a une voie pour le devenir et que c'est Moïse qui a établi la 
sacrificature en son temps.  
36 C’est Jean-Baptiste qui a choisi ses apôtres et disciples. C’est le Seigneur Jésus-Christ qui a choisi ses 
apôtres et disciples. C’est Paul qui a choisi ses apôtres et disciples. Et que donc ce sont les prophètes qui 
établissent la sacrificature en leur génération. Et même dans un pays, c’est le président qui établit ses ministres 
et si ce n’était pas le cas, on aurait au moins cinquante ministres de l'information, quatre-vingts ministres de 
la défense et du jour au lendemain, un boucher ou un menuisier sera médecin. Et imaginez ce qui s’en suivra. 
Vous voyez ? [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. C’est un prophète messager qui doit vous donner mandat 
selon Lévitique 8. Et que celui qui peut comprendre, comprenne ! [Kc.3v39-40] [Kc.6v34-35] [Kc.15v4][Kc28v13-14] 
[Kc.115v21] 
 
Chapitre similaire : Kc.88 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 119: PROPHÉTIE SUR ISRAËL ET L’AMÉRIQUE 

(Prêché le dimanche matin, 15 septembre 2013 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Ce matin, je désire parler du sujet : « Prophétie sur Israël et l’Amérique ». Mais avant cela, j’ai deux 
questions ici.  
2 La première question est: « Prophète, Dieu ne nous parle-t-Il plus par la Bible ? » La réponse est toute 
simple: Dieu ne nous a jamais parlé par un livre. Dieu ne peut pas se transmettre par des photos ou par des 
traditions écrites appelées Bible mais par les Paroles d’un prophète vivant sur la terre comme Moïse, Ésaïe et 
Jérémie. Et parlant de la Bible, les Juifs ont juste rassemblé quelques livres de certains prophètes Juifs. Parce 
que d’autres livres de prophètes comme celui du prophète Gad n'y sont pas. Et de Malachie à Jésus-Christ, 
durant ces quatre cents ans, il y a eu plusieurs prophètes dont les livres ne sont pas dans la Bible. 
3 La seconde question est: « Frère Philippe, y-a-t-il des prophètes majeurs et des prophètes mineurs dans la 
Bible ? » Oui, bien sûr. D'une part, il y a les prophètes majeurs ou prophètes messagers comme Abdias, 
Nahum, Habacuc, Josué, Ésaïe, Jérémie et Élisée qui ont un Message ou un livre. Et d’autre part, il y a les 
prophètes mineurs comme Agabus et Aaron qui font partie de la sacrificature, c’est-à-dire les ministères 
d’Éphésiens 4:11 aujourd’hui. Le tout premier prophète mineur dans la Bible, c’est Aaron. Un prophète mineur 
ne peut pas avoir un livre ou un Message particulier comme Moïse, Jérémie, Abdias, Nahum, Habacuc et 
Ésaïe. Et en troisième lieu, vient le don de prophétie. De même que les catholiques et les protestants ne 
définissent pas le baptême de la même manière, c’est ainsi que les Juifs et les grecs ne définissent pas le 
prophète de la même manière. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
4 Aussi, la semaine dernière, je faisais partie d'une délégation de la famille qui devait rencontrer le maire. Et 
parmi nous était aussi un vieillard qu'on tenait par le bras. Je l’avais pris dans ma voiture parce que même avec 
la canne, il ne pouvait pas marcher. Or en 1982, ce vieillard avait frappé mon père parce que dans le passé, un 
grand parent de mon père avait frappé un vieillard de sa famille. Et lorsque nous étions à la mairie, au lieu de 
me dire: «Mon fils, je te demande pardon pour mon acte envers ton père. Oublie le passé. La vengeance et la 
rancune ne sont pas pour le sage», il expliquait combien il avait été bon envers mon père et qu'un jour il lui 
avait donné son mouton entier qu'un chien avait tué. Puisse Dieu faire grâce à mon père ! Je ne sais combien 
je serai heureux de voir mon père dans mes bras. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
5 Bien ! Venons-en maintenant à la prédication: « Prophétie sur Israël et l’Amérique ». Ce n’est pas que je 
veux parler à Israël, car je suis un homme des nations, mais je veux parler à Israël tout de même.  Je veux 
parler aux Juifs, ce qu’ils sont et ce qui leur arrivera dans la suite des temps. Même si je leur parlais, ils ne 
comprendraient pas car ils n'ont pas d'oreilles pour écouter les paroles d’un prophète vivant. 
6 Maintenant, je désire lire Daniel 9:25-27 et Kc.116:3 ; un passage dans le livre de Daniel et un autre passage 
dans le livre de Vie de l’Agneau pour notre génération. Amen ! Je lis cela… «Et sache, et comprends: Depuis 
la sortie de la Parole pour rétablir et rebâtir Jérusalem, jusqu'au Messie, le Prince, il y a sept semaines et 
soixante-deux semaines ; la place et le fossé seront rebâtis, et cela en des temps de trouble. Et après les 
soixante-deux semaines, le Messie sera retranché et n'aura rien ; et le peuple du prince qui viendra, détruira 
la ville et le lieu saint, et la fin en sera avec débordement ; et jusqu'à la fin, il y aura guerre, un décret de 
désolations. Et il confirmera une alliance avec la multitude pour une semaine ; et au milieu de la semaine il 
fera cesser le sacrifice et l'offrande ; et à cause de la protection des abominations, il y aura un désolateur, et 
jusqu'à ce que la consomption et ce qui est décrété soient versés sur la désolée». Bien ! Je lis aussi Kc.116:3… 
«Et en rapport avec cela, j’ai dit que si un prophète ou un homme de Dieu annonce 100 choses et que 99 de 
ces choses se réalisent parfaitement et qu’une seule ne se réalise pas alors c'est un faux prophète. Un prophète 
doit être infaillible et ses paroles doivent avoir les mêmes valeurs que celles des prophètes de la Bible car là 
où il n'y a pas d'infaillibilité, il n'y a pas de Salut». Amen ! 
7 Par rapport à cette prophétie de Daniel 9:25-27, tout le monde est unanime pour dire que le peuple du prince 
qui viendra détruire la ville sainte, c’est l’empire romain et c’est exact et cette prophétie a eu son 
accomplissement en l’an 70. Mais l’erreur de l’humanité qui est enseignée dans les églises, c’est qu’un jour, 
il y aura un pape très puissant qui montera sur le trône de Rome et qui fera une solide alliance avec Israël et 
ensuite, brisera cette alliance. Non monsieur ! C’est un faux enseignement ! Il n’y aura rien de semblable. La 
révélation, c’est que le peuple du prince qui détruit la ville sainte au verset 26, c’est l’empire romain tandis 
que le peuple du prince qui confirme une alliance avec Israël au verset 27, c'est l'empire des États-Unis 
d’Amérique. Et cette alliance est déjà consommée. Et ce que le monde attend maintenant, c’est sa rupture et 
cela arrivera avant que cette génération ne passe. La même bête qui détruit la ville sainte est la même bête qui 
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fait une solide alliance avec elle durant la semaine des nations mais d'un côté elle s'appelle l'empire romain et 
de l'autre côté, elle s'appelle les États-Unis d'Amérique. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
8 Une toute petite vision peut relater des événements très éloignés dans le temps. C’est comme cette vision de 
Tommy Hicks que notre précieux frère, le pasteur Chigova de Zimbabwe m’a envoyée la semaine passée. 
Dans cette vision, Tommy Hicks dit ceci:… Je vais lire cela: «…Pendant que ces gens continuaient dans ce 
ministère puissant du temps de la fin, je n’ai pas tout à fait compris ce que c’était. Et le Seigneur me dit : Je 
restaurerai tout ce que le yélek, la chenille, la sauterelle – je restaurerai tout ce qu’ils ont détruit. A ceci, mon 
peuple du temps de la fin, sortira comme une armée puissante qui balayera toute la face de la terre. Alors que 
je me tenais dans cette grande vision, je puis voir la terre. Je regardais ces gens pendant qu’ils parcouraient 
la face de la terre. Brusquement, il y avait un homme en Afrique, et à un certain moment, il fut transporté dans 
l’Esprit de Dieu et peut-être se trouva-t-il en Russie, ou en Chine, ou en Amérique ou en quelque autre lieu et 
vice versa. Et je vis des personnes de toute la terre complètement transformées: en Sibérie, au Canada et en 
Afrique et sur toute la surface de la terre. Je vis littéralement l’Esprit les emmener dans les nuées et les 
conduire dans leurs pays respectifs. Ils vainquirent le feu, et la peste, et la famine. Ni le feu, ni la persécution 
– rien ne semblait les arrêter. Des foules en colère avec des épées et des armes à feu, venaient contre eux mais 
comme Jésus, ils traversaient la multitude, et la multitude ne pouvait les trouver». 
9 Par rapport à cette vision, Tommy Hicks, Oral Roberts, Tommy Osborn, et Demos Shakarian sont les pères 
du pentecôtisme au temps où le vrai Saint-Esprit pouvait tomber sur la fausse semence comme Balaam dans 
Nombres 31. Et comme Bosworth, Tommy Hicks était avec William Branham. Le 25 avril 1961, soit trois 
mois, jour pour jour, avant la vision de Tommy Hicks, William Branham disait dans le sermon La Béatitude 
oubliée : «J’ai une grande confiance en Tommy Hicks; qu’il est un serviteur du Dieu vivant, un grand chef-
d’œuvre. Je ne crois pas qu’il y ait quelqu’un qui serait à mesure de dire quelque chose contre la conduite du 
Saint-Esprit à l’endroit de Frère Tommy Hicks… Que Dieu soit avec toi, Frère Tommy Hicks ! Qu’Il t’accorde 
beaucoup, beaucoup de succès ! Nous prierons pour toi, dans tes services». Vous voyez ? Cette grande vision 
qui va jusqu’à l’enlèvement se répéta trois fois et fit le tour du monde. C’est la vision la plus célèbre qu’un 
grand homme de Dieu ait eue. Ce Tommy Hicks avait littéralement rejoint William Branham. 
10 Maintenant, dans cette vision figurent plusieurs grands événements qui arriveront sur la terre à la fin des 
temps. Et un élément important au début de la vision que Tommy Hicks n’a pas vu, c’est qu’il s’était levé 
d’abord en Amérique, un homme, William Branham. Et Tommy Hicks était avec cet homme lorsqu’il voyait 
la vision et le peuple qu’il commençait à voir était le peuple de William Branham. Puis brusquement, pendant 
que le peuple de William Branham prêchait encore, il voit un homme qui apparaît en Afrique. Et il lui semblait 
que cet homme prêchait en Amérique latine et c’était l’apôtre André Lima. Et il lui semblait que cet homme 
prêchait en Europe et c’était un apôtre du prophète Kacou Philippe. Et il lui semblait que cet homme prêchait 
en portugais vers l’Afrique australe or c’était l’apôtre Hugo Zé. Et il lui semblait que cet homme prêchait en 
swahili en Afrique centrale or c’était l’apôtre Crépin du Congo. Et il lui semblait que cet homme prêchait en 
shona or c’était les apôtres Bernard Chigova et Patson Sibanda du Zimbabwé. Et il lui semblait que cet homme 
prêchait en anglais, en espagnol, en arabe, en allemand, en lingala, ... et dans toutes les nations de la terre. Des 
blancs et des noirs, je les ai tous consacrés et envoyés afin que s’accomplisse la prophétie de William Branham 
disant: “L’Afrique enverra des missionnaires dans le monde entier.” Et des foules enragées venaient contre le 
peuple de cet homme. Vous voyez ? Et cela ne peut être autre chose que le Cri de minuit. Et comme Tommy 
Hicks, plusieurs des grandes visions mentionnent cet événement africain. Est-ce un huitième messager qui 
viendra ? Je ne sais pas mais il viendra ! Le Cri de minuit est un Message trop puissant pour que les prophètes 
de la Bible et le Seigneur Jésus-Christ et William Branham et tous ceux qui ont eu de grandes visions pour 
l’humanité ne Le voient pas ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  Maintenant, remarquez qu’avant cet 
Africain, il voit un groupe de gens parcourant la terre et après cet Africain, il voit ce même groupe de gens 
parcourant la terre. Cela semble être le même groupe. Et pourtant ce sont deux groupes différents et à des 
époques différentes. C’est ce que Daniel a vu aux versets 26 et 27. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
11 L’humanité doit reconnaître qu’il y aura un Cri de minuit. Vous ne pouvez pas aller au Ciel sans cela. 
L’Église doit expérimenter cela et nous y sommes. C’est la Bible qui le dit, c’est écrit dans la Bible. Vous 
voyez ? J’écoutais la prédication d’un pasteur branhamiste contre le Cri de minuit. Il disait: «Quand l’éclair 
part de l’Orient et arrive en Occident, c’est fini ! C’est la nuit ! Tout le monde dort ». J’ai crié Amen !!! Mais 
malheureusement, il n’a pas continué. Vous voyez ? C’est vrai, c’est la nuit, tout le monde dort mais il est écrit 
qu’au milieu de cette nuit où tout le monde dort, il se fit un Cri ! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Vrai ou 
faux ? Vous voyez ? Est-ce que ce Cri sera un huitième messager qui viendra ? Je ne sais pas mais il viendra ! 
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Et même un ange ne peut pas faire mentir cela. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].C’est une vérité éternelle. 
Quelle raison avez-vous pour rejeter cela ? Et vous branhamistes, quelle notion de prophète aviez-vous avant 
William Branham ? Avant d'avoir entendu le Message du soir, lequel d'entre vous savait qu'un prophète allait 
se lever du côté de l'Amérique ? Et comment saurez-vous qu’un prophète viendra de l’Afrique noire si je ne 
dis pas cela ? [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Maintenant, revenons à cette prophétie de Daniel 9:26-27. Quand vous verrez les États-Unis lâcher Israël, 
sachez aussi qu'il n'y a plus de délai pour que le Messie se révèle à Israël à travers Élie et Moïse. Aujourd'hui, 
tout est parfait entre Israël et l'Amérique. Toutes les autorités américaines sont d'accord avec Israël. Et 
aujourd’hui, si un candidat américain est en désaccord avec Israël, il ne peut pas être élu. Même le président 
Barack Obama a dit : «La légitimité d'Israël ne peut faire l'objet d'un débat. Aucun vote à l'ONU ne créera un 
État palestinien indépendant. C'est mon engagement et ma promesse envers Israël. Le lien entre Israël et les 
États-Unis est inaltérable». Mais le jour vient où cela changera parce que le président Barack Obama qui le 
dit n'est ni prophète ni fils de prophète. Oui monsieur ! Cette Amérique qui jure et prête serment sur la Bible 
lâchera le pays de la Bible. Et cela arrivera avant l'enlèvement. Amen ! L'Amérique est profondément 
chrétienne et la Bible dit de soutenir Israël quel que soit son agissement. Mais c'est le même Dieu Tout-Puissant 
Lui-même qui brisera cette solide alliance. C'est Dieu qui a mis Israël sur le cœur de l'Amérique et c'est Dieu 
Lui-même qui les séparera à cause d'Apocalypse 11. Bientôt, Dieu visitera Israël et c'est en Israël qu'Il veut 
rencontrer les Juifs. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Lorsque William Branham partait prêcher en Israël, arrivé en Égypte, Dieu lui a dit : «Ne va pas là-bas !», 
pour dire que Dieu a toujours les yeux sur Israël. Mais pourquoi donc l’Allemagne a-t-elle mis à mort autant 
de Juifs si ce n’est le juste jugement de Dieu ? Vous voyez ? C’était l’accomplissement de Matthieu 27:25 
certes, il fallait que le sang de Jésus puisse retomber sur les Juifs mais aussi Hitler était un serviteur de Dieu 
pour ramener Israël dans sa patrie. Vous voyez ? Ces Juifs que vous voyez à travers l’Europe, l’Amérique, 
l’Afrique et l’Asie, y compris leurs rabbins, ce sont ceux que Hitler et les Nazis auraient pu tuer en Allemagne. 
Si vous avez un Juif à côté de vous en Amérique ou partout ailleurs, sachez qu'il n'est Juif qu'en Israël. Dieu 
ne peut rencontrer les Juifs qu'en Israël. Si un Juif est hors d’Israël, qu’il sache que le bras qui le caresse et la 
langue qui le magnifie sont ceux du diable même s’il s’agit de l’Amérique. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 L’Amérique est un empire de Satan, c’est un autre empire qui vient après l’empire Romain avec une 
puissance politique, militaire et religieuse. Et la seule bête qui a autorité et pouvoir sur les habitants de la terre 
et devant laquelle les habitants de la terre sont en admiration, ce n'est pas le Vatican, ce n'est pas l'ONU, ce 
n'est pas la Ligue arabe mais c'est l’empire des États-Unis d’Amérique. Je n'ai pas vécu au temps de Nimrod, 
des pharaons ou des empires païens mais j'ai la certitude d'une chose, c'est que la nation la plus corrompue que 
le monde ait eue depuis sa création, c'est l’empire des États-Unis d'Amérique. Regardez tout ce qu'ont fait 
Tommy Osborn, Jesse Jackson, Kenneth Hagin, Manasseh Jordan, Billy Graham, Benny Hinn, T.D. Jakes, 
Joël Osteen, John Hagee, Pat Robertson et tous ces pasteurs américains aujourd’hui ! Regardez toutes ces 
églises américaines et leurs bishops et prophètes et vous verrez que de l'Égypte jusqu'à l'empire Romain en 
passant par Babylone, aucune nation n'a autant corrompu la terre comme l'Amérique. Cette Amérique toute-
puissante, c'est le trône de Satan. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Même si un jour, il s'élevait à Rome un pape américain comme l'a dit William Branham, quel pouvoir 
pensez-vous qu'il aura face à l’empire des États-Unis d’Amérique ? Aucun pays sur toute la face de la terre ne 
peut l’égaler. Le grand roi d’Afrique est mort et la mémoire d’Addis-Abeba a été oubliée. Après cela, en 1993, 
sort des eaux du nord, une bête avec une couronne de douze étoiles afin d'aller en guerre contre la grande bête 
mais il n'en fut rien. Oui, l’Union Européenne ne put tenir devant elle.  Puis, le 09 juillet 2002, sort des eaux 
du midi, c’est-à-dire de l’Afrique, une autre bête pour aller en guerre contre la grande bête mais elle était déjà 
morte quoique vivante et la mémoire de Durban ne fut qu’un souvenir. Oui, l’Union Africaine ne put tenir 
devant elle. 
16 Quelle autorité pensez-vous que le pape de Rome pourra avoir sur les habitants de la terre au moment où 
ce sont les armes qui ont le dernier mot ? L’Afrique sera forte mais elle n’atteindra pas la grande bête. Des 
nations seront fortes mais il n'y aura pas une comme la grande bête. Il est vrai que Rome sera jugée mais 
plusieurs des prophéties à venir pour lesquelles vous regardez à Rome se rapportent à l’empire des États-Unis 
d’Amérique et vous ne le savez pas. Et le temps où c’est un honneur pour les présidents et les rois de la terre 
d’être reçus à Rome passera. Après les quatre grands rois que sont l’empire Babylonien, l’empire Mède et 
Perse, l’empire mondial Grec et l’empire Romain, le dernier roi qui s'élèvera sur la terre et qui ne sera jamais 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
vaincu, c'est l’empire des États-Unis d’Amérique. Et les prophéties indiquent que ce roi, cette nation, fera une 
solide alliance avec Israël et nous sommes dans le temps de cette alliance. 
17 Mais un jour, ces Américains comprendront que ces Juifs-américains ne sont pas des Juifs car les Juifs sont 
en Israël. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Ils sont dans les palais de New York et de Washington alors 
qu’une partie de Jérusalem est entre les mains des Arabes, alors que Hébron et Nazareth sont entre les mains 
des Arabes, alors qu’à l'emplacement du temple de Salomon s'élève aujourd'hui une mosquée. Et vous appelez 
Juifs, des gens pour qui les chéquiers ont remplacé la Torah ? Vous appelez Juifs, des gens pour qui les banques 
ont remplacé les synagogues ? Vous appelez Juifs des gens pour qui New York a remplacé Jérusalem ? 
Non monsieur ! La terre promise, ce n’est pas l’Amérique et le Mur des Lamentations ce n’est pas Wall Street ! 
[Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Quelle que soit ta prospérité, là où les os de Joseph ont été enterrés, là est 
ta nation. Quelle que soit ta richesse, là où se trouve le tombeau d’Abraham, là est ta nation. Quelle que soit 
ta richesse, tu n’oublieras pas Jérusalem et Hébron et Nazareth. C’est pourquoi, je vous dis que le jugement 
viendra encore sur ces Juifs en dispersion parmi les nations ! L’Amérique et les nations lâcheront Israël ! Oui, 
cela arrivera. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Un jour, le Dieu des Cieux se souviendra de ces Juifs encore en dispersion parmi les nations et les jugera. 
Au commencement de leur déportation, ils s'étaient mariés aux femmes et aux hommes des nations. Ils étaient 
tellement bénis qu'ils n'aspiraient plus à un quelconque retour sur une terre désertique entourée d'arabes et 
occupée par des Palestiniens qu'il fallait toujours chasser. Et quand ils ont vu les premières images des Juifs 
qui étaient partis en Israël, ils furent effrayés et leurs cœurs furent à jamais endurcis. C'est pourquoi Dieu se 
suscita un serviteur du nom d’Adolph Hitler pour les ramener de force. Vous voyez ? Quel est donc ce peuple 
qui n'aura jamais d'identité et qui pourtant a une terre ? Votre identité n'est ni en Europe, ni en Amérique, ni 
en Afrique, ni encore en un quelconque pays asiatique mais en Israël. Que faites-vous encore là-bas alors que 
les Arabes occupent Nazareth, Hébron et se disputent Jérusalem avec vos frères qui ont besoin de vous ? Il y 
a de la place pour vous en Israël ! Voilà l’Évangile que les pasteurs John Hagee et Pat Robertson devraient 
prêcher aux juifs Américains ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
19 Et par votre absence, vous donnez la force aux Arabes et vous combattez Israël. C'est pourquoi Dieu vous 
combattra encore et vous vaincra. La lutte pour Israël, ce n'est pas dans les rues européennes et américaines 
avec des pancartes mais c'est en Israël. Et la puissance d'Israël, ce n'est pas à Wall Street ou dans les banques 
européennes et américaines mais c’est en Israël. C'est en Israël que Dieu vous attend. Et quand un jour un État 
palestinien verra le jour, le principal facteur, c’est tous les juifs qui refusent de retourner en Israël aujourd’hui ! 
Sinon, des Juifs plus nombreux en Amérique qu'en Israël, quelle est la leçon que vous voulez donner à 
l'humanité ? Comme Joseph, tout Juif qui a une âme Juive saura que sa patrie c'est Israël et souhaitera mourir 
et être enterré en Israël. Vous voyez ? [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Il y a cent ans, aucun Allemand ni 
même Adolph Hitler ne voulait faire de mal à un Juif. Dieu s'était souvenu d'eux et les avait bénis et leur avait 
donné tout ce qu'il fallait pour retourner dans leur patrie mais ils refusèrent cela. Ils refusèrent de retourner en 
Israël parce qu’ils étaient dans un pays profondément chrétien et sur la terre de Martin Luther, le père du 
protestantisme et ils pensaient que rien ne leur arriverait. Mais Dieu se suscita un puissant serviteur en la 
personne d’Adolph Hitler comme autrefois Il s’était suscité Nebucadnetsar pour accomplir sa volonté. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
20 Dieu fit cela mais Israël reste le peuple de Dieu parmi les nations et le peuple le plus juste sur toute la face 
de la terre. Vous dites: «Frère Philippe, les Juifs ne sont pas innocents, ils ont commis beaucoup de crimes. 
Presque chaque Juif en Amérique latine avait ses esclaves noirs. Ce sont les Juifs qui étaient à la base de la 
traite négrière et de l'esclavage. Ce sont eux les propriétaires des bateaux négriers». D’accord mais c'est Dieu 
Lui-même qui leur a donné ce droit sur les nations. Devant Dieu, les Juifs n’ont jamais commis de crime contre 
les noirs parce que les Juifs et les nations, ce sont deux postérités différentes. C’est le maître et l’esclave. C'est 
pourquoi, sur le plan spirituel, ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne sont pas et ne 
seront jamais nos prochains. La véritable Eglise avec un prophète vivant au milieu d’elle, c’est Israël parmi 
les nations. Les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, pour moi, spirituellement, ce ne sont 
que des animaux. Et tous les langages que les frères leur tiennent sur internet comme partout ailleurs sont 
corrects. Si Ève savait que le serpent n'était pas son prochain, le mal ne serait pas arrivé sur la terre et cela, 
moi et les miens, nous le savons. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
21 Si vous jetez votre nourriture à la poubelle alors qu'un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste 
a faim, Dieu ne vous condamnera pas pour cela parce qu’ils ne sont pas nos prochains. Un chrétien peut prêter 
à gage ou à intérêt à un non chrétien et même vivre de cela et ce n’est pas un péché mais un chrétien ne peut 
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pas emprunter à gage ou à intérêt. Si vous êtes en désaccord avec moi, je suis vraiment désolé mais l’homme 
noir n'était pas le prochain du Juif. Les noirs étaient des marchandises. C’est pourquoi aujourd'hui, Israël ne 
peut pas présenter des excuses à l'Afrique pour avoir fait cela. 
22 Pour en finir, prêtez l’oreille à ma parole et à la Parole du Seigneur, le Dieu des esprits des prophètes. En 
1847 est né le Libéria. Et toi Israël, pourquoi, le Libérien, ton esclave noir au large des côtes américaines 
serait-il sur sa terre natale d'Afrique un siècle avant toi ? Comment l'esclave serait-il libre un siècle avant le 
maître ? Et pourquoi Dieu, dans sa justice, ne susciterait-Il pas Adolph Hitler contre toi ? Comment la 
marchandise serait-elle affranchie un siècle avant le marchand ? Au point que la marchandise te parle 
maintenant ! À partir de 1948, on ne devait plus entendre Juifs-français, Juifs-américains, Juifs-portugais, 
Juifs-algériens, Juifs-italiens. Soit vous êtes Juifs et vous êtes en Israël, soit vous n’êtes pas Juifs. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
23 Et c’est la même chose que Satan a fait dans le christianisme. On ne devrait plus entendre chrétiens-
catholiques, chrétiens-évangéliques, chrétiens-anabaptistes, chrétiens-méthodistes, chrétiens-assemblées de 
dieu, chrétiens-baptistes... Soit vous êtes chrétiens et vous êtes ici avec le prophète vivant de votre temps, soit 
vous ne l'êtes pas. Vous voyez? [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. Juifs-américains, Juifs-européens, Juifs-
africains, Juifs-asiatiques, Juifs-arabes, Juifs-ceci ou Juifs-cela ! Soit vous êtes Juifs et vous êtes en Israël soit 
vous ne l’êtes pas. Mais hélas !...  
24 Oh Israël, moi je ne te parlerai pas. Et si je te parlais, tu ne comprendrais pas mon langage. Dors 
paisiblement loin des obus et des roquettes palestiniens. Mais sache qu’un jour, les rues paisibles d’Europe et 
d’Amérique dans lesquelles tu marches fièrement aujourd’hui te parleront et là, tu comprendras ! Oh Israël, 
moi je ne te parlerai pas. Et si je te parlais, tu ne comprendrais pas mon langage mais sache qu’un jour, les 
bâtiments paisibles d’Amérique te parleront et là tu comprendras ! Oh Israël, moi je ne te parlerai pas. Et si je 
te parlais, tu ne comprendrais pas mon langage mais un jour les billets de dollar que tu tiens dans tes mains te 
parleront et là, tu comprendras ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
25 Oh Israël, sache que depuis 2000 ans, tu es une nation comme toute autre nation de la terre et Dieu peut 
susciter un prophète de n’importe quelle nation pour te parler comme aussi, il y avait un temps, Dieu suscitait 
des prophètes de ton sein pour parler aux nations. C’est Dieu Lui-même, le Dieu d’Israël, qui vous a dispersés 
parmi les nations. Et aujourd’hui, Dieu suscite une colombe sauvage pour s’adresser à vous afin de vous 
rassembler sous ses ailes en Israël. Vous, Juifs en dispersion sur toute la face de la terre, écoutez la voix de 
Jéhovah le Dieu d’Israël !    
  
Chapitres similaires : Kc.122, Kc.123, Kc.124 et Kc.131 
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KACOU 120 : KACOU PHILIPPE ET LE TEMPS DE NOÉ  

(Prêché le dimanche matin, 17 novembre 2013 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 En ce mois de novembre 2013, pendant cinq jours, nous avons effectué un travail sur les prédications écrites. 
Tout doit être conforme à l’audio. L’audio est l’original et ma voix est la signature. Depuis Moïse, les 
prophètes disaient comme Jean sur l’île de Patmos que personne n’avait le droit d’ajouter à ce qu'ils avaient 
écrit. Mais aujourd’hui avec l’enregistrement, l’audio est l’original et ma voix est ma signature sur tout ce que 
j’ai dit. 
2 Bien! Maintenant c’est une question : Frère Philippe, il arrive que je ne suis pas endormi et une force vient 
sur moi et je ne peux ni crier ni bouger la moindre partie de mon corps. Qu’en est-il ? La réponse est que c’est 
un démon de l’enfer qui fait cela et c’est la preuve la plus claire que tu n’es pas dans le lot du prophète Kacou 
Philippe et que ton âme est dans la cinquième dimension, la région des cauchemars et des tourments qui 
précède l’enfer. En 1993, de mes yeux charnels, j’ai vu ce démon entrer par la fenêtre dans une chambre où 
j’étais couché. C’était l’ombre d’un cercueil et pendant de longues secondes, il passait çà et là cherchant à 
m’immobiliser et je me tournais pour le regarder et il se déplaçait et je me tournais et je le voyais clairement 
comme je vous vois. Et ce fut ainsi jusqu’à ce qu’il ressorte par la fenêtre. Je l’ai vaincu et il ne peut donc plus 
immobiliser le plus petit de tous ceux qui croient en moi. Même si vous ne priez pas assez, il ne le peut pas 
parce que vous croyez en moi. Et personne, ni même un animal ne doit vous poursuivre en rêve et vous ne 
pouvez pas vous envoler en rêve parce que vous croyez en moi. À ma place, Mahomet et tous les dirigeants 
religieux d'aujourd’hui seraient immobilisés. Ils n’ont pas de pouvoir sur la mort. Vous voyez? Christ a vaincu 
la mort c’est pourquoi je suis chrétien. Et par ce signe, j'ai connu que, jusqu'à la résurrection avec Christ, je 
dormirai et vous avec moi, et la seconde mort n'aura point de pouvoir sur nous. [Ndr: L’assemblée dit: 
«Amen!»]. 
3 Par rapport aux confessions, une remarque: après les confessions et pendant les interventions de l’assemblée 
sur les confessions, vous pouvez vous tenir debout et dénoncer quelqu’un qui devait se confesser et qui ne l’a 
pas fait. Vous pouvez vous tenir debout et dire par exemple: « Frères et sœurs, j'ai vu un tel ou mon époux 
faire ceci et je suis surpris de ce qu'il n'a pas confessé cela ». Et la parole lui sera aussitôt donnée. Et dans un 
tel cas, s’il est coupable, il est tenu de recevoir une sanction, c'est-à-dire un temps pendant lequel le frère ou 
la sœur doit rester à la maison hors de l’assemblée. Et à son retour, l’assemblée priera pour lui s’il a bien vécu 
étant sous la sanction. Mais on ne peut pas remettre dehors quelqu’un qui revient d’une sanction. Et il ne doit 
pas vous faire de reproche pour cela après le culte ou à la maison. Et aussi, lorsque vous confessez avoir vu la 
nudité de votre conjoint, le péché c'est lorsque vous avez pris plaisir à le faire. 
4  Maintenant une autre question : prophète, tu as interdit le port de pantalon aux femmes. Mais en Europe et 
en Amérique, elles portent des espèces de choses en dessous des pagnes ou des jupes ou des robes à cause du 
froid. Oui, c’est en ordre à cause du froid. Aussi longtemps qu’elles ne laissent pas ce pantalon apparaître, 
c’est correct. 
5 Aussi, les apôtres Bernard Chigova et Patson Sibanda et les trois sœurs sont repartis après avoir passé une 
semaine ici. Ils ont dit: « Oh Frère Philippe, nous ne voulons plus repartir ». Et comme les Sœurs Mireille 
Bamba, Mijola, Huguette Bekalé qui sont venues avant elles, avant de repartir au Zimbabwe, la Sœur Miriro, 
l'épouse de l'apôtre Chigova, la Sœur Rachel, l'épouse de l'apôtre Sibanda et la Sœur Rachel Nhundu ont fait 
la cuisine pour le prophète de leur temps. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
6  Et un jour, la veuve de Sarepta s'approchera, disant: «Oh mes précieuses sœurs, béni soit le Seigneur, notre 
Dieu. Moi aussi, lorsque j'étais sur la terre, j'ai fait la cuisine pour Élie le Tishbite qui était le prophète de notre 
temps». Et de l'autre côté, Marie de Magdala, Marthe, Élisabeth et Suzanne leur diront: «Il nous souvient aussi 
que lorsque nous étions sur la terre, nous avons fait la cuisine pour notre Rabbi que vous appelez Jésus-Christ 
de Nazareth et qui était le prophète de notre temps ». Et la femme de Sunem s'approchait, disant: «Oh mes 
précieuses sœurs, béni soit le Seigneur, notre Dieu. Moi aussi, lorsque j'étais sur la terre, j'ai fait la cuisine 
pour Élisée fils de Shaphath, qui était le prophète de notre temps ». Et la Sœur Hattie Wright s'approchait 
gentiment disant: «Oh mes précieuses sœurs, sur la terre, moi aussi j'ai fait la cuisine pour William Branham. 
Celui qui était le prophète de notre temps».  
7  Et beaucoup de femmes se donneront les accolades là-bas, elles se réjouiront. Celle-ci dira : « Oh j'ai fait la 
cuisine pour Jérémie ». Une autre dira: « Moi j'ai fait la cuisine pour Ésaïe». Et une autre : « J'ai fait la cuisine 
pour Habacuc, Amos, ainsi de suite...». Et elles se donnaient des accolades et se disaient: «Amen mes 
précieuses sœurs ! Amen mes précieuses sœurs! Gloire soit à notre Dieu! Gloire soit à notre Dieu! » et elles 
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s’en allaient. Elles étaient toutes belles et dans la fleur de leur âge ! Et maintenant une fille du diable regardera 
depuis les tourments de l’enfer et dira: « Nous avons suivi toute la Bible et bien vécu sur la terre et pourtant 
le Salut était si simple». Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et les sœurs du Zimbabwe, qui 
étaient venues ici, étaient si heureuses et elles chantaient en langue shona disant : «Oh grâce infinie de Dieu ! 
Où aurions-nous pu trouver cette grâce de trouver un prophète vivant sur la terre ? Tu es si merveilleux Jésus-
Christ. Où aurions-nous trouvé la grâce de serrer la main à un prophète vivant comme les saints d’autrefois 
?».  
8  Autrefois, elles se disaient au Zimbabwe : « Oh Dieu, si nous sommes véritablement tes enfants, où est le 
prophète de notre temps? Où est Élie?  Où est Élisée? Où est Moïse? Si nous sommes tes filles comme Marie 
de Magdala, Suzanne, Élisabeth et autres, où est le Seigneur Jésus-Christ à notre temps? Où sont les prophètes 
que tu as promis selon Matthieu 23:34-35? ». Et Dieu a répondu à cette prière parce que le Salut est au présent 
de l’indicatif. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. De génération en génération, Dieu a toujours fait cela ! Que 
vous le vouliez ou pas, pour notre génération, le livre du prophète Kacou Philippe a beaucoup plus de valeur 
que n’importe lequel des prophètes qui sont dans votre Bible. Vous n'êtes pas obligés de croire en moi mais 
sachez aussi que Dieu n'est pas obligé de vous sauver. Mais si vous devez être sauvés, c'est ici avec le prophète 
vivant de votre temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
9 Comme William Branham parlant de Joseph, j'ai parlé de Kacou Philippe Daniel. Est-ce un fils des hommes 
qui verra mon jour ou qui viendra après moi ? Je ne sais pas mais je sais qu’il viendra. J'ai aussi parlé de la 
vierge noire, est-ce une fille des hommes qui verra mon jour ou qui viendra après moi ? Je ne sais pas. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
10 Maintenant, dès à présent, je demande que pour n’importe quel cas de maladie, besoin ou autre, vous les 
apôtres, pasteurs, prédicateurs et autres, après entretien, vous imposiez les mains et priiez pour le frère ou la 
sœur. Mais un pasteur qui ne peut pas prier pour les malades ne doit pas non plus prêcher. Et si un pasteur ne 
prie pas pour les malades, il doit donner les raisons. Et vous, confiez-vous au prédicateur qui peut prier pour 
vous. Un ministère de la Parole, ce sont aussi les témoignages de guérison. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! 
»]. Pour les maladies ou cas d’esprits mauvais, le frère ou la sœur sera à genoux en face de vous et vous 
poserez la main gauche sur son épaule et la main droite sur sa tête et vous prierez. Pour tout autre cas, ce sera 
la même chose mais vous poserez la main gauche sur son épaule et la main droite levée vers le ciel. La 
prédication, c'est par un ministère tandis que la guérison c’est par un don comme l'arbre et le fruit. Et si vous 
vivez bien dans la crainte du Message et dans une entière sanctification, imposez la main à un malade qui croit 
entièrement au Message et ne craignez pas, Dieu vous exaucera. Ôtez tout doute, tout complexe et toute sous-
estimation et invoquez le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé et les démons vous obéiront ! [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Et l'apôtre André Lima doit joindre nécessairement la prière à la Parole. A présent, il est parti 
au Salvador où il a loué une maison pour un an à cause de la Parole de Dieu. Il est toujours avec le vieux Frère 
Manoel Santana qui a maintenant 76 ans. 
11  Bien! J'ai regardé une vidéo de plus de cinq heures destinée à détruire le Message de William Branham. 
La vidéo montrait comment William Branham avait modifié plusieurs fois sa date de naissance, ses actes de 
mariage et bien d'autres choses avec pour seul but de salir William Branham. Mais c’est en vain ! William 
Branham reste le prophète infaillible de Dieu comme Moïse et Kacou Philippe. Vous voyez ? Ils sont des fils 
du diable et ils ont toujours cherché à étouffer ou à détruire ce que Dieu est en train de faire. 
12 Quand William Branham commença les campagnes de guérisons et de miracles, ils commencèrent tous des 
campagnes de guérisons et de miracles partout en sorte qu'il y avait une confusion totale. Et depuis que la 
Parole de Dieu est sortie en 1993 et que j'ai commencé à dénoncer tout ce qui est faux, ils ont aussi commencé 
à dénoncer tout ce qui est faux de sorte que maintenant, ce sont des radios, télévisions, journaux et sites internet 
qui se sont donnés le ministère de dénoncer les faux prophètes. Si nous étions dans l’ancienne Alliance, la 
lèpre sortirait sur eux comme sur le roi Ozias dans 2 Chroniques 26. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. Quand un animateur radio ou de télévision se mettra à citer les noms de tel et tel faux prophète, la 
lèpre apparaîtra sur son visage ! Mais maintenant, ce n’est plus la lèpre mais ils reçoivent des démons comme 
Caïn et ils ne le savent pas ! Ils font l’œuvre du diable et ne le savent pas ! Vous voyez ?   
13 Jésus-Christ a fondé son Église mais le diable a suscité des milliers d’églises catholiques, protestantes, 
évangéliques, branhamistes et des missions et ministères. Et quand le Seigneur Jésus-Christ a envoyé le Saint-
Esprit sur la terre, tous les démons sont rentrés dans les églises pour devenir des milliers de saint-esprits. De 
sorte que c’est la confusion totale afin de séduire les élus si cela était  possible. Et après moi, vous entendrez 
des  Koffi chapitre 17, Élie chapitre 21, Déborah chapitre 23, Moussa chapitre  32, Simba chapitre 42... Mais 
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vous les élus, restez tranquilles. Si au commencement était la Parole, à la fin il y aura de la Parole pure venant 
du Ciel par un prophète messager et la mémoire de tous ces imitateurs, magiciens récitateurs de versets sera 
effacée.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
14   Si au commencement était la Parole, à la fin il viendra de la Parole par un prophète messager et la mémoire 
de ces David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel et tous ces magiciens récitateurs de versets et tous 
leurs semblables dans les pays sera effacée. Et la mémoire de ces radios, journaux, télévisions et internet et 
ces chariots neufs de David et tous les Uzza qui les animent sera effacée. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Et l’absolu de tous ceux-là, ce n’est pas Dieu au travers d’un prophète vivant mais c’est la Bible qui n’est rien 
d’autre qu’un livre d’histoire. Sans un prophète messager sur la terre, la Bible n’a aucune importance. Sans un 
prophète messager sur la terre, la Bible est simplement un veau d’or entre vos mains.  Et les veaux d’or et les 
reliques, il y en a partout. Si un jour Billy Paul et Joseph Branham croient au Cri de minuit, avant de les 
baptiser, je demanderai à brûler le chapeau, le fusil de chasse et toutes les autres reliques qui sont accrochés 
dans le Branham Tabernacle. [Ndr L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 C’est exactement cela! Quand je vois tout ce que les églises font autour de la Bible, cela m'étonne parce 
que la Bible est devenue un veau d'or. Le protestant, l'évangélique ou le branhamiste serrant la Bible contre 
son cœur, c'est comme le moine ou la pieuse catholique serrant la statuette de Marie contre son cœur. 
L'instrument du diable aujourd’hui s'appelle la Bible. Et c’est avec la Bible qu’ils ont fermé et scellé à toujours 
la porte des prophètes et du Ciel. Et aujourd’hui, croire en la Bible ou en Jésus de Nazareth pour être sauvé, 
c'est comme si au temps de Noé, il vous suffisait d’être d’accord avec le sacrifice d’Abel face à Caïn et  vous 
êtes sauvés du déluge.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Et au temps de Noé, les fils de Noé ont dit à leur père: «Papa, qu'en est-il de la sainte Bible? Qu’en est-il 
du livre d'Énoch et des saints prophètes de Dieu ? Veux-tu que nous les amenions aussi dans l’arche? » Ils ont 
dit à leur père : «Quelles sont les versions que nous devons amener dans l’arche ?». Noé leur a dit: « Non, mes 
fils, ce n'est pas important pour nous. Ce ne sont que des livres d’histoire même s’ils ont des côtés 
prophétiques.» Moi, Kacou Philippe qui vous parle, je suis un prophète et la Bible et le prophète, c’est comme 
l’arbre et le fruit. C’est à l’arbre qu’il faut regarder. Vous voyez ?  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
17 Les fils de Noé ont dit : «Oui papa, mais allons-nous laisser détruire autant de livres prophétiques de 
génération en génération depuis Abel et toute cette mémoire sera effacée ? Depuis le livre d’Abel le juste 
jusqu’aux brochures d’Hénoc qui a été pris directement au Ciel par Dieu sur des chars de feu ? Cela ne pourra-
t-il pas édifier et aider au Salut des générations futures ?». Et Noé a dit: «Non, mes enfants, au contraire, les 
générations futures, au lieu de chercher celui que Dieu enverra pour leur Salut comme Il m’a envoyé pour 
cette génération, ces générations se confieront en ces livres d’histoire dont vous parlez et ne sortiront même 
pas d’Égypte quand Dieu enverra un prophète du nom de Moïse là-bas ! ». Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée 
dit: « Amen! »]. Parce que Noé voyait comment la Bible, ce livre de musée détournerait rapidement l'humanité 
de Dieu. Si la Bible avait traversé le déluge, les fils du diable diraient aujourd’hui : «N'eût été la Bible, Noé 
ne serait pas sauvé ». Ils diraient même que c’est la Bible qui avait sauvé Noé. 
18 Ainsi, aucun livre saint ne passa le déluge. La sainte Bible ne laissa pas de trace après le déluge à cause des 
fils du diable. Si la Bible est importante, pourquoi deux mille ans d'histoire du Salut depuis Abel n'ont pas 
laissé de trace alors que l’écriture existait déjà ? Et je vous ai dit que ce qui vous sauve, c’est ce que Dieu est 
en train de faire en votre temps au travers d’un prophète messager. Si aujourd’hui en 2013, vous pensez que 
ce sont les Paroles de William Branham, John Wesley, l’apôtre Paul, Jésus de Nazareth, Ésaïe ou Jérémie qui 
pourront vous sauver, c’est parce que vous n’êtes pas un enfant de Dieu. 
19 C’est le même plan de Satan et quand le Seigneur Jésus dit que Luc 17:30 reviendra sur la terre, c’est là le 
grand sceau de la séduction brisé pour les églises disant : si vous croyez en Jésus et en son sacrifice sur la 
croix, vous êtes sauvés et vous n’avez pas besoin du Message d’un quelconque prophète Kacou Philippe. C’est 
le même message diabolique des fils du diable depuis la fondation du monde. Les fils du diable disaient: si 
vous croyez en Abel et en son sacrifice expiatoire, vous serez sauvés du déluge ! Et des fils du diable disaient 
à Noé: « Noé, nous tous, nous croyons ce que tu prêches mais, es-tu sûr que tout ce que tu prêches est biblique 
? ». Noé leur a dit: « ma prédication n'a pas besoin d'être biblique parce que je suis un prophète ». [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
20 Et selon la promesse du Seigneur Jésus-Christ Lui-même dans Luc 17:30, le temps de Noé est à nouveau 
revenu sur la terre. D'Abel jusqu'à Hénoc, cela fait sept âges et quand Noé vient, l'humanité n'a plus besoin de 
Salut. Les soixante-six livres de leur Bible leur suffisent. C'est la condition du monde aujourd’hui. Ils ont déjà 
un pape, des cardinaux, des évêques, des pasteurs, des prêtres, des prophètes, des bishops, des révérends… 
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Vous voyez? Ils n’ont besoin de rien. Ils n’ont pas besoin de Noé. Ils n’ont pas besoin de Kacou Philippe. 
Comme au temps de Samuel, ils se sont eux-mêmes établis des hommes sur eux et ils ne veulent pas d’un 
prophète messager vivant. C’est la condition de toute l’humanité aujourd’hui de génération en génération. Du 
noir au blanc, de l'enfant au vieillard, du riche au pauvre, ce ne sont que des animaux. Lorsque quelqu'un se 
lève et dit : « Dieu me parle par la Bible », c'est un animal. Lorsque quelqu'un me dit que tout ce que je dis 
doit être biblique, c’est un animal. Lorsque quelqu'un se lève et dit que: « La Bible est son absolu », c'est un 
animal. Lorsque quelqu'un se lève et dit: « Dieu me parle par la Bible », c'est un animal. Ce sont des animaux 
c'est pourquoi ils disent : « Je suis chrétien évangélique, je suis chrétien catholique, je suis chrétien protestant, 
je suis méthodiste, baptiste, anabaptiste, luthérien, ainsi de suite...». Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. 
21 Si ces Juifs qui sont sur la terre d'Israël étaient spirituels, ils chasseraient toute personne venant en 
pèlerinage en Israël et qui dirait : « Je suis Juif américain ». Soit vous êtes Juif et vous habitez sur la terre 
d'Israël, soit vous êtes un homme des nations et vous habitez hors d’Israël. Si vous étiez un enfant de Dieu au 
temps de Noé, vous seriez dans l'arche de Noé. Et aujourd'hui, si vous êtes un enfant de Dieu, vous serez ici 
dans le lot du prophète Kacou Philippe.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
22 Sans prophète vivant, c’est la jungle. Regardez ce pasteur branhamiste homosexuel dont la femme est ici 
au Cri de minuit. Il avait tellement pratiqué d'attouchements sexuels sur sa fille de six ans qu’elle a eu des 
plaies et des infections. Et il est toujours pasteur, il n’y a personne pour le décharger. C’est pour pouvoir faire 
mal qu’ils sont branhamistes et qu’il n’y a personne au-dessus d’eux. Et avec les examens médicaux, et dès la 
première audience au tribunal, le juge lui a ôté la garde de cette petite fille. Et alors que William Branham est 
mort, qui est-ce qui peut dire à ce démon: «Tu n'es plus pasteur !» ? Personne ! Vous voyez ? Et sa femme 
s’est séparée de lui, et  je l’ai rebaptisée et elle ne retournera plus jamais dans sa maison et j'attends le diable 
qui viendra me dire que le mariage est une institution divine et que je n’ai pas le droit de faire cela. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Un prédicateur, pasteur ou apôtre peut-il faire cela ici, comme ce pasteur 
branhamiste, pendant que moi le prophète Kacou Philippe, je suis sur la terre ? Non monsieur ! Et je vous dis 
qu’une église sans prophète vivant, peu importe sa sainteté, c’est un troupeau de porcs. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
23 Et vous prêtres et pasteurs catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et autres, quand vous avez 
voulu manger à la table de Dieu et à la table de César en même temps, quelle leçon avez-vous tirée ? Avez-
vous au moins compris que la politique et la Bible, ce n'est pas la même chose ? Ce que Dieu attend de vous 
maintenant, ce n’est pas de venir réciter des versets bibliques  mais c'est de venir nous dire où et comment 
trouver des armes de guerre à bon prix ou à crédit. C’est tout ce que vous pouvez faire. Et vous tous pasteurs 
et prêtres aux mains pleines de sang, je vous dis que la Bible et le fusil ne peuvent pas être des compagnons. 
24  Et moi qui ne connais que les limites de l’eau de la Parole, je suis curieux de vous demander: vous crabes, 
comment faites-vous pour respirer à la fois avec moi dans l’eau et en dehors de l’eau avec les politiciens ? 
Comment faites-vous pour être à la table de Dieu à l’église et à la table de César dans les palais de rois en 
même temps ? Pourquoi voulez-vous absolument assujettir l’Église à l’État ? Si je suis un homme de Dieu, 
qu'est-ce que je chercherai à la table d'un politicien païen qui est là aujourd'hui et qui disparaîtra demain ? 
Vous voyez ? Si vous étiez de Christ, vous Lui ressembleriez et tout œil le verrait car le fruit ne tombe pas 
loin de l'arbre. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
25  En 1971 au Congo-Kinshasa, lorsque l’archevêque Malula et l’église catholique et les autres églises avaient 
critiqué les mauvais comportements du président Mobutu contre la population, le président Mobutu leur a dit 
de se tenir à l’écart et que ce n’était pas leur problème. Mobutu a dit : «Il n’en est pas question, c’est 
inadmissible et inacceptable! On ne peut pas mélanger les deux choses. Même le Christ Lui-même a été formel! 
À Dieu ce qui est à Dieu, à César ce qui est à César». Et lors de l'élaboration de la constitution ivoirienne, les 
hommes religieux présents avaient demandé que seulement le mot « Dieu » puisse figurer dans le préambule 
mais cela a été refusé sous le prétexte que la Côte d'Ivoire est un pays laïc. Mais si la Côte d'Ivoire est un pays 
laïc, que faisiez-vous là-bas ? Et à cause de l'argent, ces pasteurs, prêtres et imams étaient assis là au lieu de 
quitter la salle. Ils sont la honte de l’histoire. Vous voyez ? Et si la Côte d'Ivoire est un pays laïc, quel papier 
d'église me demandera-t-elle ? Mais je loue Dieu car il est écrit : «Et l'Éternel se fera connaître des Égyptiens, 
et les Égyptiens connaîtront l'Éternel, en ce jour-là; et ils serviront avec un sacrifice et une offrande, et ils 
voueront un vœu à l'Éternel et l'accompliront !». Amen ! [Kc.12v34-35] 
26 Maintenant pour terminer, je vais dire quelque chose… Dieu donne l’Évangile de la génération comme la 
liste des élus de la génération. Et quand, en lisant, un élu s'écrie: « Gloire à Dieu, Alléluia ! C’est l'entière 
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vérité!», Dieu entend dans le Ciel: « Gloire à Dieu, c'est mon nom ! Alléluia ! Je suis sauvé ! ». Le Message 
d'un prophète est le registre des noms des élus de sa génération. Et la mort du prophète vient après que le 
dernier élu de son lot ait répondu à l’appel. Élie et Moïse ne mourront pas avant que le 144.000ème élu ait 
répondu à l’appel. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Le Message d’une génération est la liste des élus de 
cette génération. Nous voyons des paroles, des phrases mais ce sont des mystères, Dieu voit des noms depuis 
le Ciel. Et tous ceux qui sont destinés à la Vie éternelle en cette génération lisent cela et croient parce que leurs 
noms s’y trouvent. Maintenant, je vais dire quelque chose que je ne devrais pas dire et si je fais mal de le dire, 
que Dieu me le pardonne. En fait, j'ai voulu supprimer ou modifier Kc.1 et le Seigneur a dit: « Laisse-Le tel 
». Encore, j'ai voulu Le déplacer mais le Seigneur a dit: « Laisse-Le là ». Je réfléchissais. Et un jour j'ai eu 
cette inspiration qui disait: « C'est la mer Rouge ». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  [Kc.21v9] [Kc.130v4] 
27  C'est mis là pour les Égyptiens. Quand ils verront les noms de leurs églises, ils laisseront le Message. Mais 
s'ils ne Le laissent pas en voyant les noms de leurs églises, ils Le laisseront quand ils verront que leurs saint-
esprits sont des démons. S'ils ne Le laissent pas en voyant que leurs saint-esprits sont des démons, ils Le 
laisseront en voyant leurs bibles brûlées. Et Il me dit: « S'ils ne Le laissent pas en voyant tel point, ils Le 
laisseront en voyant tel autre point. S'ils ne Le laissent pas en voyant tel point, ils Le laisseront en voyant tel 
autre point... ». Tout cela, c’est pour le monde et les fils du diable mais de l’autre côté de la mer Rouge, il y a 
autre chose. Et c’est ce que la vie du prophète messager va faire avec les vierges folles et les ramassis du 
peuple. Certes ils seront debout comme les vierges sages mais à tel acte prophétique, ils s’en iront ou seront 
spirituellement à genoux mais une prolongation de vie leur sera donnée. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
À tel autre acte prophétique, telles autres vierges folles ou ramassis s’en iront ou seront à genoux en esprit 
mais debout de corps à cause des explications. Oh ! Je ne dois pas dévoiler ces choses mais c’est ce qu’il en 
sera. Amen!  
28 Après tant de prédications et d’explications, le monde n’a pas changé. Oh Dieu, après tant de prophéties, 
le monde n’a pas changé d’un seul iota ! Et je sais que je n’ai pas été meilleur que mes pères ! Je n’ai pas 
prévalu ! Mais Jésus-Christ, Toi le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé, en vertu de la grâce que Tu m’as 
donnée, je prie que Tu ouvres les yeux des rois, des présidents, des ministres et de tous les hommes forts de la 
terre ! Ouvre les yeux de toute l’humanité ! Ouvre les yeux de tous ceux qui T’ont remplacé par des églises et 
qui ne le savent pas ! Ouvre les yeux de tous ceux qui T’ont remplacé par un livre ou qui se confient en ce 
vieux livre appelé  Bible et qui ne le savent pas ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
29  Lors du Tsunami au Japon, les sous-marins ne voyaient aucun poisson dans l’eau, c’était étrange. Ils ne 
comprenaient pas. Tandis qu’une église évangélique était en sortie détente et un peu plus loin, une autre église 
évangélique faisait un service de baptême. Mais le Tsunami les engloutit tous ! Oh, Dieu, c’est avec tristesse 
que je prie ce matin. En dix ans de prédications, je n’ai pas été meilleur que mes pères les prophètes car voilà 
encore, les membres de ces églises avec leurs bibles se dirigeant vers leurs mêmes vieilles synagogues 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris tous les missions et ministères ! Les voilà 
invoquant toujours leurs Jésus-Christs et leurs saints-esprits qui ne sont rien d’autre que des démons qui 
agitaient les féticheurs traditionnels de mon village, les prêtres vaudou et le « nganga d’Afrique » ! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
30 Je puis m’imaginer le temps de Noé ! Beaucoup de révérends, les prophètes, les bishops se tenaient devant 
Noé avec des parlers en langues et des dons de connaissance authentiques, certains avaient déjà ressuscité des 
morts, d’autres avaient guéri des paralytiques et des aveugles de naissance et tous criaient à Noé: «Noé, reviens 
à la Parole ! Reviens à la Bible! La Bible est l’unique Parole de Dieu ! Dieu est dans sa Parole !  La Bible est 
Dieu imprimé ! Notre absolu c’est la Bible». Tous disaient cela alors qu’ils sont d’églises différentes et ont 
des doctrines différentes. Noé leur a dit : « Je suis Africain et j’ai vu les féticheurs et les « nganga » transporter 
leurs fétiches dans leur sac.  
31  Si la Bible est mon absolu, sa place ne sera pas dans mon sac ! Ce n’est pas à moi de transporter mon 
absolu. » Noé leur a dit : «Mon Absolu, c’est le Dieu vivant, Il est vivant et Il parle toujours par des prophètes 
vivants sur la terre. Et moi qui vous parle, Dieu m’a dit personnellement le 24 avril 1993 selon Matthieu 25:6 
que je dois faire ce que je suis en train de faire ! Je suis le sauveur venu du Ciel pour cette génération! [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. Si vous me rejetez, vous périrez tous dans le déluge sans exception. Vous tous, 
du riche au pauvre. Du chrétien sanctifié, rempli du saint-esprit jusqu’à la prostituée d’Hollywood, vous 
périrez tous dans ce déluge. Vous tous, catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, vous périrez 
tous dans ce déluge. » Noé les condamnait et ils élevèrent tous la voix et crièrent à Noé : «Toi Noé, tu es un 
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menteur car il n’y a de sauveur que Dieu seul qui a couvert nos péchés ainsi que les tiens par le sang de 
l’agneau expiatoire d’Abel le juste ». 
32  Et les fils du diable parlaient et parlaient et se moquaient de Noé jusqu’à ce que quarante jours soient 
accomplis et que l’arche soit prête selon l’ordre de Dieu. Et après cela, le matin, il y eut des éclairs et des 
tonnerres qui épouvantaient toute l’étendue de la terre. La terre tremblait, la tempête ébranlait la terre. La 
poussière se soulevait et les arbres frémissaient très fort et Noé s’avança et parla avec Dieu et Dieu parla avec 
Noé, son prophète ! Amen! Et le Seigneur Jésus-Christ a dit: comme ce fut pour le temps de Noé, il en sera de 
même à la fin des temps. Est-ce que nous sommes à la fin des temps? Est-ce que les hommes bâtissent des 
maisons? Est-ce que les hommes se marient et font tout ce que le Seigneur Jésus-Christ a dit qu’ils feront? Si 
oui, alors où est Noé? Vous répondrez de cela au jour du jugement.  
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KACOU 121 : QUI DÎTES-VOUS QUE JE SUIS ?  

(Prêché le dimanche matin, 16 mars 2014 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1 Bien ! J’ai une question ici : prophète est-ce qu’un chrétien peut boire le vin ou l'alcool ? La réponse est que 
moi et les miens, nous ne buvons pas l’alcool parce que nous sommes dans l’âge d’Élie mais des personnes 
ont bu et étaient cependant remplies du Saint-Esprit comme Noé. Tout dépend du temps dans lequel ils vivaient 
et de la dispensation du Saint-Esprit qui agissait. Le Seigneur Jésus-Christ a dit : Jean est venu ne buvant pas 
et le Fils de l’Homme est venu mangeant et buvant. Tel prophète fait des miracles tandis que tel autre prophète 
ne fait aucun miracle et cependant les deux prophètes sont remplis du véritable Saint-Esprit et le premier n'est 
pas forcément plus grand que le second. C'est pourquoi, lorsqu'une question vous est posée et que vous vous 
mettez à fouiller la Bible, vous êtes comme le fou qui fouille dans la poubelle. Vous voyez ? Les chrétiens 
peuvent boire le vin dans telle génération mais ne peuvent pas boire dans telle autre génération selon la 
dispensation de l’Esprit de Dieu qui agit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
2 C'est exactement ce que dit Ézéchiel 1 :17 : « En allant, elles allaient sur leurs quatre côtés ; et elles ne se 
tournaient point quand elles allaient. ». Vous voyez ? L'animal à la face d’homme n'a pas les mêmes attributs, 
caractéristiques, aspects, pensées et manifestations que l'animal à la face de lion. Et il est dit que lorsqu’une 
roue tournait, les quatre roues tournaient en même temps et chacun des quatre animaux regardait devant lui 
c'est-à-dire avait sa propre vision, interprétation et compréhension des choses et pourtant c’est le même Dieu 
et le même Saint-Esprit. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
3 Aussi, pour la transcription de tout ce que j’ai dit, tous ceux qui lisent peuvent suggérer des corrections s'ils 
rencontrent des fautes. 
4 Aussi, il y a un pasteur qui a publié un long document contre moi. Et parlant de Darby, il a dit que, lorsque 
je dis que Darby n'est pas ce que les textes originaux ont voulu dire mais c’est ce qu’ils ont dit, c’est un 
mensonge. Il a dit : « Aucune version de Bible n’est crédible dans la mesure où ce sont des traductions. Car 
toute traduction, n’étant pas dans la langue d’origine, est forcément entachée d'irrégularités et 
d’imperfections. C’est une règle linguistique. Donc Kacou Philippe a menti ». Ce qu’il dit est très bien et si 
j’avais fait de longues études scolaires, je le saurais. Mais ce que j’ai dit, je le crois car c’est une révélation ! 
Je n’ai pas besoin que Dieu m’éclaire là-dessus car je suis une vierge sage et je le crois à cause de l’appel et 
commission du 24 avril 1993. Et je dis que, Dieu étant infaillible, c’est plutôt la règle linguistique qui est 
fausse. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Si je suis un vrai prophète de Dieu, tout ce qui procède de moi, 
c’est la Parole infaillible de Dieu. Si vous êtes d’accord que la Bible est la Parole infaillible de Dieu, c’est 
parce que les prophètes sont infaillibles. Car la Bible est le livre des livres des prophètes. 
5 Bien ! Concernant l’immeuble Kaladji qui a été construit par l’Église et qui est la propriété de l’Église , c'est 
ici la répartition que j'ai faite pour toujours : la première porte avant et la première porte arrière, je les ai 
données au Frère Yanick Aka. La deuxième porte avant et la deuxième porte arrière, je les ai données au Frère 
Boga Éric. 
6 Bien ! Les deux dernières portes avant, je les ai données à Ahou Prisca et Ange Cécile ; les deux jeunes filles 
qui travaillaient comme domestiques et qui venaient m’assister avec leur gain au commencement de mon 
ministère, au temps où je mangeais de la bouillie de riz avec le sel faute de sucre et que je me brossais les 
dents avec du savon faute de pâte dentifrice. Au premier étage depuis l’escalier, la première porte du côté 
gauche, je l’ai donnée au Frère Jean-Marc et la seconde porte, je l’ai donnée au Frère N’guessan Marius de 
l’assemblée de Sikensi. Et les deux dernières portes du côté gauche et la troisième porte du côté droit, je les ai 
données aux pasteurs pour l’entretien du bâtiment. Du côté droit, la première porte, je l’ai donnée à l’apôtre 
Anatole, la seconde porte à l’apôtre Kadjo et la quatrième porte à l’apôtre Martin. Au deuxième étage depuis 
l’escalier, la première porte du côté gauche, je l’ai donnée encore au Frère Yanick Aka et la seconde porte, je 
l’ai donnée au Frère Boga Éric. Le reste, je l’ai donné aux pasteurs pour loger les frères et sœurs au cas où il 
n’y aurait pas assez de place à la maison blanche. Je n’ai oublié personne. Et tout ce que j’ai donné, je l’ai 
donné à toujours, même après moi chacun pourra en faire ce qu'il veut. 
7 Quant à vous, quand je ne serai plus, regardez plutôt à mon Maître, le Seigneur Jésus-Christ. Il n'y a de plus 
grand que Lui seul. Quand je m'en irai, ne cherchez pas et ne prêtez pas attention à moi, un pauvre pécheur 
sauvé par grâce. Tel que je suis venu, tel je m'en irai, sans funérailles. Oui, un jour, je retournerai à cette 
position d'esprit, cette position divine, cette position qu'il m'a donnée de voir dans cette glorieuse expérience 
de 1993. Et vous suppliez Dieu de vous envoyer un autre prophète après moi. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen !»].  
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8 En 1993, j’avais vu cette glorieuse expérience, c'était un matin et je me trouvais loin de mon corps, au-dessus 
de la terre. Je n’avais pas d’yeux mais je voyais, je n'avais pas d'oreilles mais j'entendais, je n'avais pas de 
corps mais j'étais présent. Je voyais distinctement les gens, hommes et femmes et enfants dans leur corps 
physique comme vous et moi ce matin et personne ne me voyait car j’étais le vent qui souffle. Je reconnaissais 
le lieu et les personnes et j’étais conscient de tout comme ce matin ici. Qu'est-ce que c'était ? Je ne sais pas 
mais un jour, quand je quitterai ce corps, je retournerai dans cette position divine. [Kc.30v9] [Kc.34v43] [Kc.51v6] 
[Kc.97v9] [Kc.131v28] 
9 Et il est dit que les prophètes sont des Dieux et c'est ce qu'ils sont. Mais toute forme d'adoration, d'invocation 
et de culte sont à Jésus-Christ seul aux siècles des siècles et à toujours ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
Le Ciel n'est pas un lieu physique à une certaine distance de la terre mais simplement une dimension qui peut 
être partout et ici-même. Vous voyez ? Je ne suis pas le Père mais je retournerai à cette position, dans les 
attributs de la divinité. Vous voyez ? Avant que je ne sois dans ce corps, c'est ce que j'étais ; c'est pourquoi en 
quittant ce corps par le moyen duquel j’ai été envoyé comme médiateur entre Dieu et les hommes en cette 
génération, c'est à cette position que je retournerai. 
10 Quand Dieu enverra un médiateur aux hommes, ce médiateur sera toujours un homme vivant comme vous 
et moi. Noé fut le médiateur entre Dieu et les hommes en son temps. Après tout ce qui arriva dans Exode 19, 
les Juifs demandèrent dans Deutéronome 5:27 que Moïse soit le médiateur entre eux et Dieu. Vous voyez ? 
Jérémie fut le médiateur entre Dieu et les hommes en son temps. Chaque prophète messager fut le médiateur 
entre Dieu et les hommes en son temps. Et le Seigneur Jésus-Christ fut le médiateur entre Dieu et les hommes 
quand Il était sur la terre. 1 Timothée 2:5-6 dit ceci : « Car Dieu est Un, et le médiateur entre Dieu et les 
hommes est un, l'homme Christ Jésus, qui s'est donné Lui-même en rançon pour tous, témoignage qui devait 
être rendu en son propre temps ». Vous voyez ? Ce témoignage disant que c’est Jésus-Christ qui est le 
médiateur entre Dieu et les hommes ne devait être rendu qu’en son propre temps, c’est-à-dire au temps où le 
Seigneur Jésus-Christ était un homme sur la terre. Vous voyez ? Il n’est pas dit : Jésus-Christ le Fils de Dieu, 
mais Jésus-Christ en tant que, homme.  
11  Le médiateur entre Dieu et les hommes doit être un homme vivant sur la terre. Et au verset 7, Paul dit que 
c’est pour ce témoignage-là qu’il a été envoyé sur la terre. Paul dit au verset 7 : témoignage pour lequel moi 
Paul, j'ai été établi prédicateur et apôtre. Je dis la vérité, je ne mens pas. Vous voyez ? Paul n'a pas dit que le 
Seigneur Jésus-Christ était le médiateur entre Dieu et les hommes pendant que lui Paul était sur la terre, mais 
que lui Paul aussi était sur la terre pour assumer cette fonction de médiateur. Paul n’a pas dit que Jésus de 
Nazareth serait le médiateur entre Dieu et les hommes aujourd’hui pendant que moi le prophète Kacou 
Philippe, je suis sur la terre. Paul ne peut pas le dire parce que c’est un mensonge et l’Esprit de Dieu ne ment 
pas. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Ainsi, au temps de Paul, soit Paul en tant que, homme était votre 
médiateur, soit Satan était votre médiateur. Et aujourd'hui, soit l’homme Kacou Philippe vivant au milieu de 
vous est votre médiateur, soit Satan est votre médiateur.  [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
12 J’aime Jean 17:3. Or la Vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, Toi le seul vrai Dieu et celui que Tu as 
envoyé, Jésus-Christ. Amen ! Vous voyez ? La Vie éternelle consiste en deux choses : premièrement, qu'ils te 
connaissent Toi le seul vrai Dieu et en second lieu, Celui que Tu as envoyé, Jésus-Christ homme. Amen ! Non 
pas Jésus-Christ, le Fils de Dieu mais, Jésus-Christ en tant que, homme. Quand Noé prêchait, la Vie éternelle, 
c'était qu'ils te connaissent Toi le seul vrai Dieu et celui que Tu avais envoyé : un homme vivant appelé Noé. 
Quand Martin Luther prêchait, la Vie éternelle, c'était qu'ils te connaissent Toi le seul vrai Dieu et celui que 
Tu avais envoyé : un homme vivant appelé Martin Luther. Quand William Branham prêchait à la génération 
passée, la Vie éternelle, c'était que la terre entière y compris Tommy Osborn et Billy Graham et Oral Roberts 
et Ewald Frank reconnaissent Jésus-Christ, le seul vrai Dieu et celui qu'Il avait envoyé : l’homme oint William 
Branham vivant sur la terre. Et aujourd'hui, la Vie éternelle, c'est que tous les habitants de la terre connaissent 
Jésus-Christ comme étant le seul vrai Dieu et celui qu'Il a trouvé bon dans sa souveraineté d'envoyer : l’homme 
oint Kacou Philippe. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. C’est ce que je suis ! Et je vous dis : tournez les 
regards vers l’Afrique ! L’Esprit de Dieu dira : « Amen !». L’esprit du diable dira : « C’est un blasphème ! ».   
13 Et aujourd’hui, vous ne pouvez pas faire l’œuvre de Dieu à moins de faire l’écho du prophète que Dieu a 
envoyé en votre temps ! Vous voyez ?  Chris Oyakhilome, David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert 
Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo ne peuvent faire l’œuvre de Dieu à moins de faire l’écho du prophète 
Kacou Philippe ! Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, 
Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et Dante Gebel ne peuvent faire 
l’œuvre de Dieu à moins de faire l’écho du prophète Kacou Philippe ! Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse 
Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón et Guillermo 
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Maldonado ne peuvent faire l’œuvre de Dieu à moins de faire l’écho du prophète Kacou Philippe ! [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen !»]. 
14 Que disent les hommes que je suis, moi, le prophète Kacou Philippe ? Et vous, qui dites-vous que je suis ? 
Je suis le prophète envoyé aux musulmans ; ils m’ont rejeté mais je n’ai pas pris l’épée contre eux. Je suis le 
prophète des catholiques et le pape est mon serviteur infidèle. Je suis le prophète envoyé aux églises et à tous 
les habitants de la terre mais les habitants de la terre n'ont pas besoin de prophète. Je suis l'aigle puissant, le 
grand chef de la création mais rien que des plumes malgré toute la bonne chair des animaux car aucun animal 
de la terre n'élève une bonne prière pour moi. Qui suis-je, moi, le prophète Kacou Philippe ? Tous les grands 
messagers qui sont venus avant moi ont-ils bâti la pyramide, âge après âge, pour que je vienne me tenir dessus 
? [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Qui est donc celui qui a reçu une si grande grâce ? En vérité, celui-ci 
est la porte céleste de la pyramide des âges dont les bases sont les eaux. Mais c’est humblement par la porte 
souterraine que l'humanité me rencontrera. Vous, branhamistes orgueilleux et vous, hommes de race blanche, 
et vous, les grands hommes de la terre, c’est ici le ministère sous la tente et il faut s’abaisser pour entrer dans 
la tente. Soyez humbles, abaissez-vous pour entrer dans la tente ! C’est ici le ministère sous la tente et vous 
devez vous abaisser devant cet africain ! Abaissez-vous devant ce petit africain ! [Ndr : L’assemblée dit 
: « Amen !»]. 
15 Tous me combattent ! Mais je dis : « Amen !», car nous sommes au temps de la maturité. Et c'est au bon 
fruit mûr que tout le monde jette la pierre. Et en tant que médiateur, Paul dit au verset 7 : je vous dis la vérité, 
je ne mens pas. Paul dit cela parce que, ceux qui l’écoutaient ne comprenaient rien, ils se regardaient avec 
étonnement. Paul leur prêchait un Évangile différent de celui qu’ils avaient l’habitude d’entendre dans leurs 
synagogues. 
16  Et aujourd’hui, regardez ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, regardez ces missions 
et ministères, c’est par la Bible qu’ils existent tous, c’est la Bible qu’ils appellent la Parole de Dieu. N'eût été 
la Bible, leurs églises n’existeraient pas. N'eût été la Bible, leurs écoles et instituts de théologie n’existeraient 
pas. N'eût été la Bible, leurs prêtres et pasteurs et prophètes n’existeraient pas. Et quand Paul leur disait que 
l’Église n’a jamais été fondée sur la Bible mais sur la révélation et que tout chrétien biblique est un démon, ils 
étaient tous étonnés et ils se regardaient ! Or la Bible est un simple document d’histoire. Et vous La sondez 
espérant y trouver le Salut mais le Salut et le Royaume de Dieu, c’est le prophète vivant au milieu de vous. 
C’est un prophète vivant qui est le médiateur entre Dieu et les hommes et nul ne peut être sauvé que par lui. 
Vous voyez ? Ils entendaient quelque chose de nouveau et les Paroles de Paul sonnaient mal à leurs oreilles. 
Croire qu'on peut être sauvé en fondant sa foi sur un prophète déjà mort ou sur la Bible ou sur le Coran, c'est 
du satanisme. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
17  Et c’est pourquoi j’ai dit que c’est moi qui ai ramené le christianisme sur la terre. C’est en toute humilité 
que je le dis, sans aucune prétention et c’est la vérité. Regardez les brochures de William Branham sur les sept 
âges de l’Église et voyez ce globe présentant la lumière de la Parole d’âge en âge. Regardez comment cela 
commence à Éphèse avec Paul avec un grand espace blanc puis cet espace diminue au fil des âges jusqu’à 
Laodicée, au temps du soir où il n’y avait qu’une très petite lumière et il est évident que cette minuscule 
lumière disparaîtra totalement après la mort de William Branham. Ainsi, le 24 avril 1993, le globe des sept 
âges de l’Église était entièrement noir. C’était minuit. C’était les ténèbres sur toute la face de la terre. Et ce 
que les églises appelaient « Parole de Dieu », n’était rien d’autre que l’évangile selon Ewald Frank, l’évangile 
selon Billy Paul et Joseph Branham, l’évangile selon Billy Graham, Tommy Osborn, Benny Hinn... ce sont 
des évangiles de ténèbres. Ce sont ces fils de ténèbres et leurs évangiles qui ont endormi toute l’humanité dans 
Matthieu 25. Et aujourd’hui, le royaume des ténèbres dont parlait le Seigneur Jésus, ce sont les églises 
catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Le christianisme 
est la demeure de Satan. Et chaque église chrétienne est un autel de Satan exactement comme en Égypte.  
18 Et nous combattons contre les ténèbres et les ténèbres nous combattent. Mais par la grâce de Dieu, au 
moment où je vous parle, aucun de nos frères n'est en prison pour la Parole de Dieu. Après le Congo, en février 
passé, nos Frères Edson Kalunga, Jesus Domingos, Jobelson Bandeira et José da Silva d’Angola, avaient été 
mis en prison. Et le 05 mars passé, le propcureur leur avait demandé une caution de 12000 dollars pour les 
libérer. Ils sont accusés de plusieurs choses. Ils sont aussi accusés depuis octobre 2013 d'avoir cassé les statues 
d'une église catholique alors que nous ne pouvons pas faire cela. Et le 05 mars, l'apôtre Hugo Zé m'avait 
demandé la permission afin que les frères d’Angola s'endettent pour payer la caution car il est dit qu’une lettre 
contre les frères avait été envoyée par les prêtres catholiques à la police générale et une autre lettre au 
gouverneur. Mais je leur ai dit de ne rien payer mais de se confier en Dieu. Et dans la nuit du 07 mars, j’ai 
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reçu l'information selon laquelle celui qui enquêtait sur le dossier des frères avait été fusillé et le nouvel 
enquêteur les a fait libérer. 
19 J'ai dit : Béni soit à toujours, le Seigneur Jésus-Christ, mon Sauveur et mon Dieu qui fait réussir mon séjour 
sur la terre. Une fois encore, Babylone, la mère du péché et des églises de la terre est confuse. Car, jusqu'au 
temps marqué, il nous a été donné de la combattre et de la vaincre à cause de la Parole de Dieu et à cause du 
sang de l’Agneau. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»].  
20 Maintenant écoutez les mystères de Dieu par son prophète ! Dès ce matin, Babylone la reine des reines eut 
des douleurs d’enfantement et voici, elle mit au monde un fils qui habitera les monastères et à qui j’ai donné 
pour nom homosexualité. Et de là, elle retourna à la maison mais un autre enfant tournait dans son ventre. Et 
dans son couvent, dans le sanctuaire de sa sainteté, au temps du soir, elle mit au monde une fille à qui je donnai 
le nom de lesbianisme. Et Babylone prévaudra sous un nouveau nom et ses jumeaux dirigeront le monde au 
temps de la fin sous de nouveaux noms mais un peuple et son chef leur résistera et les vaincra à cause de la 
Parole de Dieu et à cause du sang de l’Agneau. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»].  
21 Au temps de Noé, c’est à cause des hommes de dieu que Dieu détruisit la terre. Regardez le monde ! Il y a 
déjà des lois, des tribunaux et des prisons pour les meurtriers et voleurs mais qu’en est-il des prêtres et pasteurs 
et tous ces prophètes faiseurs de miracles ? C’est à cause des églises catholiques, protestantes, évangéliques et 
branhamistes que Dieu détruira la terre. Vous voyez ? Dieu détruira la terre parce que la parole de l’homme 
est appelée Parole de Dieu et la séduction est appelée miracle et les gouvernements subventionnent cela. Vous 
voyez ? Les gouvernements subventionnant le péché, Dieu serait injuste s’il n’y avait pas le jugement dernier 
et l’enfer après la mort. Regardez les papes de Rome qui meurent en paix et qui sont enterrés en paix. Regardez 
Tommy Osborn et Joseph Coleman et les méchants de la terre qui sont morts en paix et qui ont été enterrés en 
paix. Regardez Ewald Frank et Billy Graham qui mourront en paix et qui seront enterrés en paix. Regardez T. 
D. Jakes, Joël Osteen, Doug Batchelor, Benny Hinn et tous les prophètes magiciens récitateurs de versets qui 
mourront en paix et seront enterrés en paix. Et T. B. Joshua et David Owuor et Manasseh Jordan et tous ces 
prophètes asiatiques, européens, américains et africains qui mourront en paix et qui seront enterrés en paix. 
Oui, Dieu serait injuste s’il n’y avait pas le jugement dernier et l’enfer après la mort. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen !»]. J’atteste qu’ils sont réellement sincères et que leurs miracles au Nom de Jésus-Christ sont 
réellement authentiques mais ce sont tous des serviteurs du diable. 
22 Ce sont eux les ennemis de Dieu et les méchants de la terre c’est pourquoi ils ne comprennent pas mon 
langage. Vous voyez ? Ce ne sont pas les arabes ou les musulmans qui ont tué le Seigneur Jésus-Christ en 
Arabie. Ce ne sont pas les prostituées qui ont tué le Seigneur Jésus-Christ à Hollywood. Mais ce sont les 
rabbins juifs qui ont tué le Seigneur Jésus-Christ à Jérusalem. Et si le Seigneur Jésus-Christ revenait à nouveau 
sur la terre, ce sont les prêtres, pasteurs et prophètes d’églises qui Le crucifieront à nouveau. Le diable, c'est 
eux. Ils vous rejettent de votre vivant et quand vous êtes morts alors vous devenez serviteur de Dieu. [Ndr : 
L’assemblée dit : « Amen !»]. Martin Luther avait été rejeté en son temps. John Wesley avait été rejeté en son 
temps. Tous les messagers avaient été rejetés en leur temps. Et aujourd’hui, ma famille, mon village, mon 
pays, tout le monde me rejettent à cause de la Parole de Dieu.  
23 Le temps vient où tous ces pasteurs et prophètes se rendront compte qu'ils ont laissé l'essentiel qui est la 
Parole de Dieu de côté. Ils verront qu'au commencement ce n'était pas les vents d'onction mais la Parole. Ils 
verront que c'est par la Parole que les prophètes de la Bible se sont distingués. Ils verront qu'il y a une chose 
par laquelle ils pourront garder à toujours leurs fidèles et c'est la Parole et ils essaieront de produire cette Parole 
et ce sera la séduction finale. Et vous verrez les Simba chapitre 42, Koffi 27:3… Et la puissance des ténèbres 
s’appesantira sur toute la face de la terre et il n'y aura pas un seul prophète qui ne cherchera pas à fabriquer un 
Message. Et dans ce désordre, des pasteurs et des apôtres et des prophètes d’églises auront des Messages en 
leur nom avec des chapitres et des versets mais n'atteindront jamais la chose parfaite avec le sceau de 
l'infaillibilité car la Parole de Dieu ne peut pas être imitée comme les miracles. [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen !»]. [Kc.88v21] 
24 Or la chose parfaite est sur la terre parmi les fils du Royaume. Et le Malawi a reçu sa visitation en cette 
génération. Et du Malawi, l’Évangile atteindra le Mozambique. Ce sont les apôtres Bernard Chigova et Patson 
Sibanda du Zimbabwe qui se sont rendus au Malawi pour accomplir cette mission ! Et Dieu donnant toujours 
la Provision pour l'accomplissement de la vision, c'est le Frère Philemon Nhundu, le fils de la Sœur Rachel 
Nhundu de Zimbabwe, qui a donné l'argent nécessaire pour cette mission au Malawi. J'ai aimé cela et cela 
viendra toujours en mémoire devant Dieu. Et de génération en génération, cela ne sera jamais oublié. 
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25 Que Dieu bénisse tous ceux qui agissent de la sorte dans ce Message. Si je suis un vrai prophète venu de 
Dieu, cela leur sera imputé sur la terre et dans le Ciel et sur leurs enfants à toujours. Des gens qui peuvent 
accepter de devenir pauvre à cause de l’œuvre de Dieu. C’est comme notre bien-aimé Frère Adopo Jonas. Lors 
de la construction de cette maison, le Frère Jonas donnait de tout au point qu'il changea de banque pour avoir 
une plus grande dette pour le prophète. Et ce qu'il m'apporta, c'est la somme la plus élevée que j'ai reçue en un 
jour. Et j'ai dit: si je suis un vrai prophète, tu prévaudras et tout le monde le verra. Et aujourd'hui, cette prophétie 
est accomplie et tout le monde a vu cela depuis le Maroc. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Et il y a quatre 
ans sa femme a mis au monde Élie, leur troisième fils et elle n'était pas gaie parce qu'elle n’avait pas encore 
de fille et j’ai dit au frère : « Fais encore un fils qui portera mon nom et ensuite fais une fille ». Et elle devint 
enceinte et mit au monde un fils qui porte mon nom et au moment où je vous parle, elle porte une grossesse et 
elle mettra au monde une petite fille et on lui donnera le nom de Marie Madeleine. Amen ! Vous voyez tout 
ceci ? C'est Dieu dans la simplicité et vous ne le savez pas. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. 
26 La Parole fait son chemin tandis que ceux à qui cela n’a pas été donné avant la fondation du monde me 
combattent. Récemment, c’était un pasteur branhamiste. Et de tout ce qu'il a dit, j'ai retenu un seul point qui 
pourrait troubler une vierge folle au milieu de nous. Car les vierges sages ont cru en moi dans la pensée de 
Dieu avant la fondation du monde et ont manifesté la foi parfaite dans la vision du 24 avril 1993. Elles ne 
seront jamais distraites par une quelconque lumière fut-elle d'un ange descendant du ciel sur des nuées. 
27 Parlant de Darby, ce pasteur dit que, lorsque je dis que Darby n'est pas ce que l'original a voulu dire mais 
ce que l'original a dit, c’est un mensonge. Il a dit : « Aucune version de Bible n’est crédible dans la mesure où 
ce sont des traductions car toute traduction, n’étant pas dans la langue d’origine, est forcément entachée 
d'irrégularités et d’imperfections. Donc Kacou Philippe a menti ». J’ai marqué une pause comme le Seigneur 
Jésus-Christ et j'ai dit : « C'est vrai, c'est une logique linguistique et humaine que personne ne peut contester 
! Toute traduction souffre à transcrire fidèlement ce que l’original a dit dans l'autre langue ». Mais la réponse 
divine qui me vient est toute simple et nouvelle : si le « parler en langues » et son interprétation venant de 
deux langues différentes et de deux personnes différentes sont identiques alors les originaux hébreux et grecs 
et la version Darby disent la même chose à minuit parce que le même Esprit qui a écrit les originaux en hébreux 
et grecs est le même Esprit qui le traduit en français ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen !»]. Quand je disais 
que Darby n'est pas ce que l'original a voulu dire mais ce que l'original a dit, je n'avais pas cette explication 
mais selon l’appel et commission du 24 avril 1993, c'est infaillible. Un adversaire, ce n'est pas de mon vivant 
car Celui qui m'a envoyé s'appelle la Parole de Dieu.  
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KACOU 122 : ISRAËL FACE À NEBUCADNETSAR, LE ROI DE BABYLONE  

(Prêché le dimanche matin, 18 Mai 2014 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1  Frères, je sais une chose : au commencement, c'est Paul, un Juif qui a donné le flambeau aux nations car il 
devait en être ainsi. Et à la fin, c'est un prophète des nations qui doit remettre le flambeau aux deux oliviers. 
William Branham allait en Israël pour cela et arrivé en Égypte, Dieu lui a dit : « Arrête ! Ne va pas là-bas ! ».  
Moi qui vous parle, je ne sais pas comment cela arrivera  mais dans la vision du 24 avril 1993, les deux 
colombes qui sont les deux oliviers étaient là, montrant qu’un prophète des nations n’ira jamais prêcher aux 
Juifs comme le croyait William Branham mais c’est l’Esprit d’Élie et Moïse qui viendra chercher le flambeau 
auprès d’un prophète des nations. Oui, si vous aviez cru en William Branham, vous croiriez en moi. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2  Quel que soit le lieu où vous vous trouvez, sachez que Kacou Philippe en est le prophète et vivez bien. Tous 
ceux qui sont autour de vous, ce ne sont que des voleurs dans la moisson. Vivez bien ! Gardez la vision jusqu'au 
bout ! Dans la faim, la douleur, la maladie ou la mort, gardez la vision jusqu'au bout. Aimez Dieu, le Message 
et le prophète comme moi je vous aime. 
3   Je n’ai d’amis que vous et vous le savez et personne ne peut me faire changer si ce n'est Dieu seul car c’est 
mon caractère. Je n'ai jamais aimé les plaisanteries. Je n'ai jamais téléchargé sur mon ordinateur une chose 
impure ou qui fait rire. Je n'aime pas ces choses et je m’en tiens loin parce que je suis un prophète. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4   De 1993 jusqu’à ce jour, Tommy Osborn, Reinhard Bonnke, Jesse Jackson, Benny Hinn, Yonggi Cho, 
Ewald Frank, Alexis Barilier et tous les grands révérends de la terre sont venus ici en Côte d’Ivoire. Je ne me 
suis jamais souillé avec eux et mes yeux ne les ont jamais vus ! La Côte d’Ivoire a connu cinq présidents. Mes 
yeux n'ont vu qu'un seul, Houphouët Boigny quand j'avais onze ans. Je n'ai jamais été à la résidence d'un 
président et je n’y serai jamais si ce n'est pour lui annoncer le Salut. Pour la fête d'indépendance de mon pays, 
je n'ai jamais été présent aux rassemblements. Et pourtant, le préfet m'a invité deux fois par téléphone, je ne 
suis pas allé là-bas et je n'irai jamais là-bas. Je n'ai pas ma place là-bas, au milieu d'eux parce que je suis un 
prophète. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
5  Bien ! La note suivante, c’est pour la bénédiction des mariages. Cela est semblable au baptême. Si après les 
fiançailles, le frère et la sœur se sont connus, il n’y aura pas de bénédiction après la dot mais ils sont mari et 
femme. Mais si le frère n’a pas approché la sœur, ils viendront s'asseoir au premier banc. Le pasteur exhortera 
environ quinze minutes et posera la question trois fois au frère puis à la sœur et s'ils répondent tous deux par 
« Oui ! », ils s'agenouilleront devant la chaire et l'assemblée assise priera pour leur union et ensuite, le pasteur 
s'avancera, posera sa main droite sur l'épaule du frère à sa droite et sa main gauche sur l'épaule de la sœur et 
priera pour eux. Il n'y a pas de formule spéciale à réciter. Mais une simple prière du genre : « Seigneur Jésus-
Christ, en vertu de la grâce que j'ai reçue de Toi, je prie que cette union soit bénie sur la terre comme au 
Ciel... Que cette union soit en bénédiction pour leur maison, pour nous ainsi que pour leurs parents... Amen ! 
». Et le dimanche suivant, l'assemblée leur apportera des présents, des ustensiles de cuisine et des dons de 
toute sorte en nature et en argent. 
6  Aussi pour les services funéraires d’un frère, si ses parents vous invitent et vous accordent un temps à la 
veillée, faites preuve de sagesse. La prédication durera autour de trente minutes et le sujet sera : « Ce que 
croyait le frère tel...! ». Et tout au long de la prédication, ce sera : « Le frère tel croyait que…», avec des 
explications pour celui qui peut comprendre. Et le lendemain au cimetière, environ quinze minutes pour son 
témoignage et l’espérance de son Salut au travers du prophète vivant de son temps comme les saints d’avant 
lui. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7  Bien ! Ce matin, je voudrais parler du sujet : « Israël face à Nebucadnetsar, le roi de Babylone ». La Bible 
parle de beaucoup de rois, des grands et des petits, des bons et des mauvais dans la marche devant l'Éternel : 
le roi David, le roi Salomon, le roi Achab, le roi Ozias... Et parmi les bons rois, un a attiré mon attention et ce 
bon roi est Nebucadnetsar, un roi qui n’est pas Juif. Nebucadnetsar était le roi de Babylone la cité des dieux, 
la nouvelle Égypte. Babylone était Sodome et Égypte réunis mais de son sein est sorti un roi, dont la mémoire 
ne sera jamais oubliée, Nebucadnetsar.  
8    De tous les rois de la Bible, après David, Salomon et Josias, le roi Nebucadnetsar est celui qui a le plus 
attiré mon attention, surtout parce qu’il n’est pas Juif. En dehors d’Israël, le plus grand dirigeant que la terre 
ait connu, ce n’est pas Abraham Lincoln ou Nelson Mandela ou un pape mais un roi parmi les nations, un 
dirigeant dont le souci n’était pas de réduire le taux de chômage dans son pays. Et ce dirigeant est 
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Nebucadnetsar, le roi de Babylone. Nebucadnetsar n'était pas chrétien. Mais il savait beaucoup plus que nos 
rois et présidents chrétiens aujourd’hui. 
9  Le premier souci de Nebucadnetsar en tant que roi ne fut pas la croissance économique de Babylone. Son 
premier souci, ce ne fut pas des comptes dans les banques suisses. Ce ne fut pas comment augmenter les 
richesses de Babylone, de bâtir des monuments ou d'être un grand roi. Mais regardez ces rois et présidents 
africains, arabes, européens, américains et asiatiques. Regardez ces présidents, leurs fils et leurs ministres, ce 
n'est rien d’autre que la richesse, rien que cela ! Mais ce qui préoccupait Nebucadnetsar, c'était le fait qu’il 
voyait tel et tel prophète ayant des églises différentes, des doctrines différentes s'unir dans une même union 
ou fédération d'églises au nom d’un même dieu.  
10   Et Nebucadnetsar et les nobles de Babylone se gardaient de subventionner ou de parrainer un seul de leurs 
rassemblements. Nebucadnetsar ne comprenait pas comment un méthodiste ne peut pas prendre la sainte cène 
chez les luthériens alors que tous deux prétendent adorer le même dieu. Nebucadnetsar ne comprenait pas 
comment un pasteur pentecôtiste ne peut pas être pasteur chez les assemblées de dieu alors que tous deux 
prétendent être remplis du Saint-Esprit et adorer le même dieu. Nebucadnetsar voyait que chaque église a son 
institut de théologie et son école pastorale et pourtant ils se réclamaient du même Seigneur Jésus-Christ et se 
donnaient des accolades et fraternisaient ensemble en mangeant à sa table alors qu’ils sont des membres 
d’églises différentes, des oiseaux d’espèces différentes. Nebucadnetsar ne comprenait pas cela. Mais 
aujourd’hui, cela ne gêne pas nos dirigeants africains, européens, américains et asiatiques parce que tout ce 
qui les intéresse, ce sont les voix à l’élection. 
11  Et lors des soupers que Nebucadnetsar donnait, prêtres et pasteurs et prophètes d’églises différentes étaient 
autour de la même table au nom du même dieu et cette image le dérangeait beaucoup. Nebucadnetsar entendait 
les causeries de son peuple et on racontait les grands miracles qui s’opéraient par les mains des prophètes au 
Nom de Jésus-Christ au point que plusieurs disaient : «Jéhovah a maintenant choisi Babylone pour glorifier 
son Nom ! Babylone est la nouvelle patrie de Dieu ou Babylone est la seconde patrie de Dieu après Israël». 
Mais Nebucadnetsar ne voulait pas d'un dieu politicien, bavard et contradictoire. Vous voyez? Nous en venons 
peu à peu. Nebucadnetsar voyait que toutes leurs causeries étaient : miracles, miracles, miracles… Mais 
Nebucadnetsar ne voyait que des mendiants et des séducteurs.  
12  Et c’est la même chose aujourd’hui. Il y a deux siècles, les magies et divinations que vous voyez n’avaient 
pas leur place dans les églises mais c’est à Azusa Street, aux États-Unis que la porte de l’enfer fut ouverte afin 
que les magiciens et les devins de Babylone  aussi reçoivent le titre de prophète. Vous voyez ? [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].   Moïse aussi a fait des miracles mais qu’est-ce qui fait de Moïse prophète ? Est-
ce les miracles ou la Parole de Dieu au travers de lui ? Est-ce par les miracles ou par la Parole que Ésaïe et 
Jérémie sont prophètes ? Et c’est ce qui se passait là-bas en Babylone. Et le peuple était séduit et entraîné par-
ci, par-là de sorte que les mêmes personnes qui étaient dans les campagnes ou conventions du prophète ou 
prêtre de tel ou tel dieu étaient à la campagne d’évangélisation de tel autre prêtre ayant un dieu différent. 
Nebucadnetsar se souvenait que les mêmes Égyptiens qui étaient à la campagne de Zeus allaient à la campagne 
de la déesse Isis ou de tel ou tel prêtre de tel dieu. 
13   Et déjà, Nebucadnetsar méditait encore sur ces choses jour après jour avant même qu'il fut roi sur 
Babylone. Et quand il fut roi, c'est en quête de vérité qu'il fit venir des Juifs selon Daniel chapitre 1. Et alors 
les pensées de Nebucadnetsar montèrent jusqu'à Dieu et Dieu lui donna le songe de la statue d’or. Et quand il 
vit le songe, il assembla les sages, les devins, les augures et les magiciens pour lui interpréter le songe, et ils 
lui ont dit : oh roi, dis-nous le songe et nous en donnerons l’interprétation. Et Nebucadnetsar a dit : « Si vous 
ne me faites pas connaître le songe et son interprétation, vous serez mis à mort ! Dites-moi le songe, et je 
saurai que vous pouvez m'en indiquer l’interprétation !». Amen!  
14    Dieu ne pouvait pas donner ce songe à nos rois et présidents aujourd’hui;  et s’Il le faisait, ils ne pouvaient 
pas agir comme Nebucadnetsar l’a fait. Nos présidents et ministres aujourd’hui ne veulent pas être en 
désaccord avec le diable. Ils préfèrent aller en enfer avec cela plutôt que d’être avec le prophète vivant de leur 
temps. Ils sont chrétiens mais Dieu ne les a pas trouvés dignes comme aussi au temps de Nebucadnetsar, les 
dirigeants israéliens n’étaient pas dignes.  
15   Vous, ministres et présidents de la terre, peu importe votre grandeur, votre richesse et tout ce que vous 
aurez sur la terre, un jour vous mourrez. Choisissez la part de Dieu, choisissez la part du prophète vivant de 
votre temps et soyez en désaccord avec tout le monde afin qu’un jour, vous puissiez être heureux dans le Ciel. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et pendant que Nebucadnetsar recherchait et tuait les magiciens de 
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Babylone, Israël s'enfonçait dans la même magie de sorte que même des devins et des augures et des magiciens 
qui avaient échappé à Nebucadnetsar fuyaient et allaient en Israël où ils devenaient de puissants prophètes.  
16   Et quand le temps de Dieu pour juger Israël fut venu, les Juifs étaient déjà si loin qu’ils ne pouvaient plus 
voir Jérémie, la solution au milieu d’eux ! Avant le jugement de Dieu sur une nation, il y a toujours une voix 
quelque part pour avertir cette nation.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17  Maintenant frères, que se passait-il en Israël face au jugement de Dieu qui venait? Bien ! Les Juifs 
donnèrent à Sédécias le nom de David et à Nebucadnetsar le nom de Goliath. Et quand Nebucadnetsar et 
l’armée de Babylone s'approchaient, les prophètes et les sacrificateurs d’Israël firent sortir l'arche de l'Alliance 
avec des sons de trompettes retentissantes comme au temps de Josué devant Jéricho. Et Sédécias sautait et 
dansait de toute sa force comme David ! Il y avait des « parler en langues » et des prophéties et des signes de 
victoire mais Dieu livra Israël en la main de Nebucadnetsar. Et Sédécias et ses fils et les nobles de Juda et tous 
les hommes de guerre prirent la fuite dans les plaines de Jéricho mais ils furent saisis et liés avec des chaînes 
d’airain et amenés à Ribla dans le pays de Hamath pour être jugés avec les prophètes et les sacrificateurs 
devant Nebucadnetsar et devant les captifs d’Israël. 
18  Bien ! Maintenant, que se passa-t-il après cela? Nebucadnetsar fit approcher d’abord tous les souverains 
sacrificateurs, les prophètes, les docteurs, les évangélistes et pasteurs et même les scribes et les gardiens du 
seuil de la maison de l’Éternel. Tous ceux-là étaient de puissants hommes de Dieu. Des aveugles de naissance 
avaient vu sous leur ministère. Des paralytiques de naissance avaient marché sous leur ministère. Et Dieu ne 
leur cachait rien : ils pouvaient dire votre nom, votre numéro de téléphone et de compte bancaire... aucun 
secret ne leur était caché et les miracles entre leurs mains n’avaient pas de limites. Mais tout cela ne pouvait 
pas distraire Nebucadnetsar, le roi de Babylone. Tous ces miracles, les devins, les enchanteurs, les augures et 
les magiciens de Babylone en faisaient par des démons et ils en faisaient de plus grands. C’étaient tous des 
séducteurs et des serviteurs de Dieu faits de mains d’hommes et Nebucadnetsar le savait et ne les craignait 
pas.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19  Des sacrificateurs avaient consacré d’autres sacrificateurs… Nebucadnetsar leur posait des questions au 
sujet de tout et aussi au sujet de leur fameux Talmud qui est l’ensemble des livres des sacrificateurs et rabbins 
pour expliquer ce que Moïse a dit. Le Talmud qui est l'image des hadiths de l'islam pour rapporter et expliquer 
ce que Mahomet a dit. Le Talmud, c’est l’évangile aux Juifs selon Satan. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Dieu n’a jamais donné le droit à un sacrificateur d’écrire un livre et la sacrificature est l’image des ministères 
d’Éphésiens 4 sous la nouvelle Alliance pour dire qu’un pasteur, docteur, prophète, évangéliste ou apôtre 
d’église ne peut pas écrire un livre comme je l’ai expliqué dans Kc.53 et Kc.57. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. [Kc.45v32] [Kc.53v6-7] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.108v26] 
20  Et la dernière question de Nebucadnetsar fut ceci: «Je sais qu’il y a un seul prophète messager en Israël et 
son nom est Jérémie. Est-ce lui qui vous a consacrés comme Moïse avait consacré Aaron et ses fils en son 
temps ? ». Ils ont dit : « Non ! ». Nebucadnetsar reprit disant : « Je ne suis pas Juif mais dites-moi, votre Dieu 
donne-t-il le droit à un sacrificateur de oindre un autre sacrificateur ? Par exemple, Pierre et les autres apôtres 
ont-ils oint d'autres apôtres après le Seigneur Jésus-Christ de sorte que le nombre des apôtres de Jésus-Christ 
a dépassé 12 ? ». Ils eurent là encore la bouche fermée et Nebucadnetsar prononça la sentence et les saints 
anges criaient de joie dans le Ciel disant : «Hosanna ! Hosanna ! Gloire soit au Dieu Très Haut car l’heure de 
son jugement est venue sur les séducteurs de la terre!». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
21   Et un jour, il en sera ainsi devant le trône du jugement de Dieu. La bouche des dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes se fermera à toujours. Il en sera ainsi sinon Dieu ne m’a point parlé 
le 24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Nebucadnetsar leur posait des questions et ils ne pouvaient 
pas répondre. Nebucadnetsar leur posait des questions et ils ne pouvaient pas répondre. Et la Bible dit qu’on 
égorgea les sacrificateurs et les prophètes à Ribla dans la vallée de Hamath. Et on transporta le reste à Babylone 
sauf Jérémie.  
22   Comment quelqu’un peut-il se lever alors qu’il n’est pas prophète messager? Il n’est pas l’écho du prophète 
messager vivant de son temps et il fonde une église ou il dirige une église. Dieu ne parle pas par les églises 
mais par un prophète messager vivant. C’est pourquoi la Bible est le livre des livres des prophètes. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. C’est une Vérité éternelle et vous ne pourrez jamais contredire cela sur la terre 
et dans le Ciel. Vous ne pouvez servir Dieu à moins d’être baptisés et consacrés par le prophète vivant de votre 
temps. 
23  Et maintenant le chef de l’armée de Babylone dit à Jérémie : « Voici, aujourd'hui je te délivre des chaînes 
qui sont à tes mains. S'il est bon à tes yeux de venir avec moi à Babylone, viens, et j'aurai les yeux sur toi ; 
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mais, s'il est mauvais à tes yeux de venir avec moi à Babylone, ne viens pas». Jérémie 40:4. Le chef de l’armée 
agissait sur ordre de Nebucadnetsar car Nebucadnetsar, le roi païen voulait à ses côtés, le prophète Jérémie 
que les Juifs rejetaient. Et c’est pareil aujourd’hui.  
24   Aussi longtemps que Dieu enverra un véritable prophète sur la terre, les églises et les nations rejetteront 
ce prophète. Ils persécuteront ce prophète afin que toutes les malédictions et le sang des prophètes, depuis la 
fondation du monde, viennent aussi sur eux. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et la Bible dit que Jérémie 
ne répondit pas et le chef de guerre de Babylone donna des provisions et des présents à Jérémie et Jérémie 
retourna à Mitspa, près de Béthel et de là, il s’en alla à Takhpanès en Égypte avec Baruc fils de Nérija, son 
disciple. Vous voyez ?  
25   Jérémie voulait bien aller en Babylone car il sait qu’il sera accueilli comme un prince et il aura tous les 
honneurs et il sera en paix. Mais pourquoi donc Jérémie refusa-t-il d'aller en Babylone ? Est-ce à cause de son 
amour pour la sainte Jérusalem, la cité de Dieu? Non monsieur ! Mais pourquoi donc Jérémie ne voulut-il pas 
aller en Babylone? Mais pourquoi cela? Et vous ne le savez pas. Mais je vous dis que c'est à cause du ministère 
de Daniel le prophète car il n'est pas en ordre qu'il y ait deux prophètes de premier ordre en scène sur la terre 
en même temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et Jérémie et Daniel, c’était comme deux prophètes sur 
la terre à des époques différentes et Jérémie ne pouvait donc pas aller en Babylone à cause du ministère de 
Daniel. Amen ! 
26  Et à Ribla, devant les prophètes, la sentence de Sédécias fut prononcée et on égorgea ses fils devant ses 
yeux et on égorgea aussi tous les nobles de Juda devant ses yeux. C'est la dernière chose qu'il vit sur la terre 
et après cela, on lui creva les yeux et on le lia avec des chaînes d’airain à Ribla et on l'amena à Babylone aux 
confins de la Mésopotamie sur une terre étrangère. Et pourtant il était Juif et il était censé être plus spirituel 
que tous les rois et présidents d’Asie, d’Amérique, d’Europe et d’Afrique aujourd'hui. Mais tous les prophètes 
d'Israël mangeaient à sa table sauf Jérémie. Il pensait ainsi donner une place d’honneur à Dieu dans son règne. 
Et la Bible dit que les Babyloniens brûlèrent par le feu la maison de Sédécias et les maisons des nobles, et ils 
abattirent les murailles de Jérusalem. Et ils transportèrent tous les objets de valeur de la maison de l’Éternel à 
Babylone. 
27  Et la fumée du jugement montait de dessus Jérusalem. Vous voyez ? Oh Israël, tu es la lionne majestueuse 
de Dieu. Et si tu sers Jéhovah ton Dieu dans la sainteté, sache que Dieu a créé les nations de la terre pour te 
servir. Mais si tu refuses de Le servir dans la crainte et dans la sainteté, sache que Dieu a créé les nations de 
la terre pour ton jugement. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
28  Oh Afrique, avant ta naissance, Dieu t'a faite petite et t'a destinée à la servitude des nations parce que tu 
enseigneras la magie à l'humanité aujourd’hui. Oh Dieu, pourquoi suis-je Africain comme Chris Oyakhilome, 
David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo et tous ces prophètes 
africains? Oh Dieu, pourquoi mes yeux voient T.D. Jakes, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, Guillermo 
Maldonado, Dante Gebel, Claudio Freidzon et tous ces prophètes de la terre ? Oh Dieu, pourquoi mes yeux 
voient-ils Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, 
Joyce Meyer et Alberto Mottesi? Oh Dieu, pourquoi mes yeux voient-ils Benny Hinn, John Hagee, Pat 
Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell et Alejandro Bullón, ces sorciers et magiciens sous Joël 2:28 
et 1 Corinthiens 2:4-5? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  Et vous me dites : Prophète, que faites-vous devant 
les victimes de tel et tel fléau et catastrophe de la terre? Que faites-vous devant la sècheresse, devant tel typhon,  
tremblement de terre, telle catastrophe qui a ravagé telle partie du monde ? Non Monsieur ! Ce n'est pas Dieu 
qui m'interpelle mais c'est vous qui m'interpelez ! Et les jugements de Dieu sont bons ! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
29  Il est vrai qu’il y a l’islam et des ordres mystiques partout dans le monde mais ils n’amènent pas Jésus-
Christ dans leurs pratiques et ils ne disent pas qu’ils sont chrétiens. Nebucadnetsar voyait que,  les mêmes 
chrétiens pouvaient être à la campagne de Tommy Osborn, à la campagne de Benny Hinn et les mêmes seront 
demain à la campagne de tel ou tel autre prophète alors qu’ils n’ont pas les mêmes doctrines. Or, même un 
chien reconnaît son maître. Vous voyez ? Ils sont chrétiens et en même temps ils sont membres de partis 
politiques. Et cela ne dérangeait pas la stabilité de Babylone mais Nebucadnetsar voulait tout de même 
comprendre. 
30  Maintenant, vous, rois et présidents et nobles de la terre, faites-vous cela ? Vous, rois et présidents africains, 
américains, européens et asiatiques, sachez qu'un jour, les morts et les vivants de tous les temps se tiendront 
en jugement devant Dieu et Nebucadnetsar se lèvera et vous condamnera. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
N’oubliez pas cela ! Aujourd’hui, au XXIème siècle, les devins et les enchanteurs et les magiciens de Babylone 
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sont devenus des hommes de Dieu et les magies de Babylone sont devenues des dons de Dieu ! Et vous 
subventionnez et parrainez cela ! Sachez qu’un jour, vous répondrez pour toutes les fois que vous avez soutenu 
cela de près ou de loin, de quelque manière que ce soit ! Vous voyez ? Il est écrit que Israël sera appelée 
Sodome et Égypte ; d’une part Sodome pour l’homosexualité et tous les péchés de la chair et d’autre part, 
Égypte pour ses innombrables dieux et églises. Mais je vous dis que toute la terre est maintenant Sodome et 
Égypte. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et vous, messieurs les présidents, messieurs les ministres et vous 
nobles de la terre, que faites-vous ? Il y a deux positions : soit celle de Nebucadnetsar avec Dieu, soit celle de 
Sédécias avec les églises et les faux prophètes ! 
31  Vous, rois et présidents et vos gouvernements ! Vous, nobles de la terre, Dieu sait que la terre serait ainsi 
mais il y a 2600 ans un roi comme vous a vaincu cela et il n’était pas Juif. Et vous êtes tenus de faire de même! 
Sinon au jugement, ce roi se lèvera et vous condamnera. Vous Américains, mettez Nebucadnetsar à la tête des 
USA et le 11 septembre 2001, sa déclaration sera: « Chers compatriotes américains, c'est Dieu qui a frappé 
l'Amérique. Nous avons des ennemis plus grands que Ben Laden et ces ennemis, ce sont Tommy Osborn, Joël 
Osteen, T.D. Jakes, Morris Cerullo, Doug Batchelor, Billy Graham et tous nos hommes de Dieu ». [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].   
32   Nebucadnetsar a enseigné à toute la terre et aux générations futures que dans un roi des nations peut se 
trouver une bonne chose. Et Jéhovah le Dieu des Hébreux a appelé ce roi des nations : « Nebucadnetsar, mon 
serviteur ! ». Vous voyez ? Vous pouvez être un roi ou un président quelque part sur la face de la terre et être 
un véritable serviteur de Dieu selon son plan et selon sa volonté ! Mais tout ce qui vous intéresse et qui occupe 
tout votre temps, ce sont des choses inutiles qui passeront et qui seront oubliées ! 
33    Et vous ne prêtez pas attention pour savoir que les églises que vous voyez aujourd’hui, ce sont les autels 
des dieux d’Égypte et que les dieux Rimmon, Bouto, Zeus, Isis, Osiris, Dagon, Amon-rê et autres s’appellent 
tous Jésus-Christ aujourd’hui. Et que les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes sont 
les autels des dieux d’Égypte. Et vous, présidents et rois de la terre; vous ministres, députés, maires...vous 
faites l'élevage de magiciens mendiants, récitateurs de versets bibliques ! Ils séduisent vos peuples et vous ne 
dites rien parce que cela ne gêne pas votre règne? Vous répondrez de cela au jugement ! Nebucadnetsar n'a 
pas fait cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
34  Ces prêtres, pasteurs et prophètes, Nebucadnetsar ne les subventionnait pas. Et Billy Graham ne pouvait 
pas être un conseiller spirituel de Nebucadnetsar comme il le fut pour Georges Bush, Obama et plusieurs autres 
présidents américains. Ce que Sédécias, roi d'Israël acceptait et parrainait, Nebucadnetsar, roi des nations ne 
l’acceptait pas. Nebucadnetsar avait purifié Babylone des enchanteurs, des devins, des magiciens récitateurs 
de versets et des prophètes à onction faiseurs de miracles comme Benny Hinn, Billy Graham, Manasseh Jordan 
et Doug Batchelor.  
35   Mais, vous présidents américains, l’avez-vous fait ? Et vous, présidents européens, africains et asiatiques 
l’avez-vous fait ? Et les vendeurs du temple ne mangent-ils pas à votre table comme ils l’ont fait avec Sédécias 
? Sachez que vous répondrez de cela au jugement devant Dieu ! Vous, présidents et nobles de la terre, quel 
que soit le lieu où vous vous trouvez, sachez que cela s’adresse à vous ! Et vous répondrez de cela au jugement 
devant Dieu ! Si après avoir écouté cela, vous allez vous asseoir à la même table que ces magiciens, vous 
répondrez de cela au jugement devant Dieu. Et que celui qui peut comprendre, comprenne !  
 
Chapitres similaires : Kc.119, Kc.123, Kc.124 et Kc.131 
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KACOU 123 : PROPHÉTIE SUR ISRAËL ET LES NATIONS 

(Prêché le dimanche matin, 20 Juillet 2014 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Frères ! J’aime les miracles qui produisent des événements comme dans Jean 9. L'apôtre Crépin m'avait 
parlé de la Sœur Naomie qui souffrait de l’épilepsie et je lui avais dit de prier pour elle. Et le 26 juin passé, il 
m'a encore écrit et m'a expliqué comment cette épilepsie avait jeté notre sœur au feu et que maintenant elle 
tombait deux ou trois fois par jour. Il avait ajouté d'autres détails et j'étais triste et je lui ai dit: «Frère, cela 
m'est allé droit au cœur». Et j'ai prié. Et à l’instant le démon d'épilepsie l'a quittée. 
2 Et l'apôtre Crépin m’a donné le témoignage de sa guérison. Et le 14 juillet, le pasteur Gédéon me rapportait 
comment cette guérison avait été un sujet de joie. La Sœur Naomie, quand elle voyait qu'elle ne tombait plus, 
elle criait de joie disant: «Gloire soit à Dieu, je suis guérie ! Gloire soit à Dieu, je suis guérie ! C'est un 
prophète qui a fait cela ! Il est le prophète des Arabes et des Juifs et de toutes les nations de la terre ! Il est le 
prophète de toutes les églises et de toutes les religions de la terre ! Il est le prophète de toutes les races de la 
terre».  Et la Sœur Joyce, sa mère, pleurait, glorifiant Dieu. Et au bruit qui eut lieu, les habitants d'alentour 
sortirent et elle commença à jeter les stocks de médicaments ; et les voisins qui étaient là et qui la connaissaient 
allaient ramasser les médicaments qu'elle jetait pensant qu'elle tomberait dans les heures qui allaient suivre. 
Et la Sœur Naomie abîmait tous les médicaments que les voisins ramenaient. Et le témoignage se répandait et 
le Nom du Seigneur Jésus-Christ était glorifié. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
3 Maintenant écoutez ceci : j'ai regardé la vie de plus près. Et j’ai vu des maisons nobles devenir pauvres 
cherchant à cacher leur pauvreté et leur honte. Et j’ai compris qu’il vaut mieux naître dans la maison d’un 
pauvre plutôt que de naître dans la maison d’un riche où il n’y a pas de sainteté et de crainte de Dieu. La 
malédiction, c’est d’aller avec une fille que vous n’avez pas épousée or les belles filles ne diront pas au fils 
d’un pauvre: « Me voici ! ».  Toute mon enfance, j’ai connu que la lampe tempête et il n'y avait qu'une seule 
lampe pour toute la maison ! Et je loue Dieu de m’avoir placé là. 
4 Mais si une maison ne craint pas Dieu, quelle que soit sa gloire et sa grandeur, elle tombera. Je vais prendre 
deux exemples : d’abord l’exemple de Belshatsar, roi de Babylone. Son père Nebucadnetsar avait été un bon 
roi et Dieu l'avait élevé mais que fit son fils, le roi Belshatsar après lui ? Il est écrit que le roi Belshatsar fit un 
grand festin et il commanda d'apporter les vases d'or et d'argent que son père Nebucadnetsar avait pris du 
temple de l'Éternel à Jérusalem. Et lui Belshatsar et ses grands et ses femmes et ses concubines burent dans 
ces vases consacrés à l’Éternel. Et à l'instant, une main d'homme apparut et écrivit sa sentence sur la muraille 
du palais. Et Dieu ôta la domination à Babylone et la donna à l'empire mède et perse. Belshatsar buvait dans 
les vases de la maison de l’Éternel, tandis que son père Nebucadnetsar ne buvait pas dans ces vases parce qu’il 
craignait l’Éternel. 
5 Après Belshatsar, je prends l’exemple de la famille Kennedy en Amérique: quand les Kennedy apparurent 
en Amérique, ce fut l'œuvre de leur père. John Kennedy était le président des États-Unis, son frère Robert 
Kennedy était le ministre de la justice américaine et un autre, Ted Kennedy était sénateur au Congrès 
américain. C’était bien mais John Kennedy ne savait même pas pourquoi il avait juré sur la Bible d'Abraham 
Lincoln. John Kennedy ne savait pas que les ancêtres des américains, c'étaient des chrétiens venus d'Europe à 
cause de la Parole de Dieu. L’Amérique fut un Canaan, une terre promise mais tout cela, la maison des 
Kennedy l’ignorait. Et il fut dit que le président John Kennedy était si pervers qu'il rassemblait les plus belles 
filles d'Amérique à la piscine et il les obligeait à enlever leur maillot de bain et il ramassait ces maillots de 
bain et elles étaient obligées de sortir nues de l'eau et il leur donnait en disant : « Ça, c'est pour toi... Ça, c'est 
pour toi... Ça, c'est pour toi ». Et où sont les Kennedy aujourd’hui ? 
6 C’est pourquoi je vous ai toujours dit : faites-vous violence, dominez sur le péché. Par exemple, de toute ma 
vie, je ne connais qu'une seule manière d'approcher une femme. Et si vous avez approché une femme par 
derrière comme un animal, sachez que vous êtes un animal et dans Genèse 1:26-28, ce n'est pas à un animal 
ou aux enfants d'un animal de dominer sur les hommes. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. [Kc.135v10] 
7 Bien ! Je désire parler du sujet : Israël et les nations. J’aime Israël. L’amour d’Israël est gravé dans mon 
cœur à toujours et les ennemis d’Israël seront toujours mes ennemis. C’est la nation élue, c’est la nation bénie. 
Israël est la nation choisie par Dieu mais c’est une nation perverse et insensée. Israël est une reine avec la 
moralité d'une prostituée. 
8 Lorsqu’Israël sortit d'Égypte, ce ne fut pas par la main d’un homme mais par la Main de Dieu Lui-même. Et 
Dieu Lui-même dépossédait et chassait les nations devant Israël. Et Israël vint et s'établit sur cette terre que 
vous voyez aujourd'hui. Et Dieu leur dit: « Regardez autour de vous ! Ce sont des arabes, ce ne sont que des 
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animaux sauvages mais sachez que vous n'êtes pas seuls car Je serai avec vous. Mais vous ne traiterez point 
d’alliance avec les nations ! Vous serez une nation parmi les nations». 
9 Mais à peine établis en Israël en 1947, la première chose que firent les Juifs, c’est d’établir les péchés et les 
abominations des nations ! Tout le long de la Méditerranée à Césarée, ils établirent des plages et des hôtels et 
des boîtes de nuit ! Comment puis-je devenir chrétien et fréquenter encore les mêmes ghettos et prostituées 
que je fréquentais étant païen ? Si je veux agir comme les païens et garder les mêmes mauvaises relations, 
pourquoi dois-je aller à l'église ? Pourquoi dois-je aller en Israël ? Pourquoi dois-je faire cela ? En sorte que 
les plages de Césarée sont devenues des lieux de péchés et des hôtels à ciel ouvert ! Le lac de Tibériade, la 
mer de Galilée et le Jourdain sont bordés de plages, d’hôtels et de boîtes de nuit. Vous voyez ? Dieu a entouré 
Israël de nations arabes afin qu’elle reste seule car elle est la part de Dieu mais aujourd’hui, Israël qui est en 
Asie participe aux championnats d’Europe et Israël est membre de Eurovision. Et la politique et tout ce que 
font les nations, les Juifs les ont transportés en Israël. Vous voyez ? Dieu a mis des barrières autour d’Israël 
mais comme une fille impudique, Israël a les moyens de sa prostitution. 
10 Dieu leur avait dit : «Vous ne traiterez point d’alliance avec les nations et vous serez une nation parmi les 
nations». Tu seras une nation comme les autres nations mais une nation parmi les nations parce que tu es ma 
part. Vous voyez ? Israël est mariée à Dieu. Et d’entre toutes les nations de la terre, Israël était la part de Dieu 
et donc ne devait pas se lier à une autre nation. Mais malgré cette grâce, Israël s'est toujours montrée infidèle 
et c’est pour cette infidélité qu’elle s’est retrouvée pendant 2000 ans parmi les nations, errant çà et là, subissant 
des crimes. Et en 1947, Dieu se souvient d’Abraham et de ses promesses et ramena Israël dans sa patrie. Mais 
Israël n’abandonna pas sa prostitution et son immoralité. À peine arrivée en 1947, Israël se fit beaucoup 
d’amants. Israël ne supporte pas d’être uniquement à son Époux ! Israël ne supporte pas d’avoir communion 
qu’avec Dieu seul. 
11 En 1993, lorsque je recevais la vision, je n'avais jamais fréquenté une église et je ne connaissais aucun 
dirigeant d'église. Et après le 24 avril 1993, pourquoi irais-je fraterniser avec une église ou un dirigeant 
d'église? C’est ce qu’Israël n’a jamais accepté. Et dans ses relations avec les nations, Israël n’a jamais parlé 
de Dieu ni de prophète mais de relations diplomatiques avec tel et tel pays, reniant ainsi son passé, reniant ce 
pour quoi il est aimé parmi les nations! 
12 Mais où est la véritable nation d’Israel ? Où est donc Israël dont parlent Moïse et les saints prophètes ? Où 
sont les fils d’Abraham ? Ne seraient-ce pas les hommes des nations qui se sont fait passer pour Juifs et qui 
sont venus en Israël ? Ne seraient-ce pas les descendants de Dan et Éphraïm seulement qui reviennent en Israël 
depuis 1947 ? Ne seraient-ce pas les hommes des nations qui se sont fait passer pour Juifs et qui sont en Israël ? 
Ariel Sharon, Menahem Begin et Shimon Peres sont-ils réellement Juifs ? Yitzhak Rabin et Benyamin 
Netanyahou sont-ils réellement Juifs ? Les rabbins qui sont en Israël sont-ils aussi des Juifs ? Ovedia Yossef 
était-il réellement Juif ? Le grand-rabbin séfarade et le grand-rabbin ashkénaze sont-ils réellement des Juifs ? 
13 Les Hilonim sont-ils des Juifs ? Et vous, Harédim et Hassidim, êtes-vous Juifs ? On est Juif par un vêtement 
ou par une langue ? On est Juif par une religion ou parce qu'on le veut ? Un loup peut-il devenir agneau s'il le 
veut ? Ô Israël, tu es un porc et le porc dans la bergerie ne peut pas pousser la laine ! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »]. 
14 Ô Dieu, je veux voir Israël dont la Bible parle ! La Torah dit-elle qu’Israël peut avoir les relations 
diplomatiques avec les nations ? Un prophète a-t-il une fois dit cela ? 
15 Ô Dieu, quand frapperas-Tu cette Israël que mes yeux voient ? Quand est-ce que Dieu suscitera un 
châtiment plus grand que les roquettes palestiniennes ? D'où viendra la main qui fera tomber l’idole des nations 
? Où est la main puissante qui fera tomber le Mur des lamentations à Jérusalem ? Et quand est-ce que Dieu 
brisera l'alliance entre Israël et les États-Unis d'Amérique ? D'où vient qu’Israël ne sera pas épouvantée ? Ô 
toi Israël, Adonaï t'a déjà jugée et ta sentence a déjà été prononcée. Ô toi Israël, tu ne prévaudras pas ! Cette 
fois, ce sont tes ennemis qui te surprendront, et tu seras sans force. Oui le lion sera sans force alors qu’en 1967, 
le lionceau a vaincu les mêmes ennemis en un seul jour. Israël sera dans la désolation et la guerre de six jours 
ne sera qu'un souvenir. Tu es devenue une nation forte mais tu tomberas comme une proie faible. Tes ennemis 
ne te craindront plus ! 
16 Israël n’a pas d’oreilles pour écouter la voix d’un prophète vivant, sinon elle m’écouterait car je suis son 
prophète. Si nous qui sommes hommes des nations, Moïse et les prophètes nous ont parlé quand Dieu traitait 
avec les Juifs alors vous Juifs, sachez que moi le prophète Kacou Philippe, je peux vous parler pendant que 
Dieu traite avec les nations car Il est aussi le Dieu des nations. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
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17 Le judaïsme est fondé sur les prophètes et le christianisme procède du judaïsme. Au commencement, c'est 
Paul un prophète Juif issu du judaïsme qui a donné le flambeau de la lumière aux nations car c'est avec le feu 
de l'autel qu'on devait allumer la première lampe du chandelier d’or. Et de la première lampe de ce chandelier 
on allumait la deuxième lampe. Et avec le feu de la deuxième lampe, on allumait la troisième lampe, ainsi de 
suite jusqu'à la septième lampe. Ainsi, un jour, c'est un prophète des nations qui remettra le flambeau aux Juifs. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] 
18 Ô Dieu, rends forts les palestiniens que Tu as suscités de nulle part pour troubler la paix d'Israël et la paix 
des amants d'Israël. Fortifie Ramallah ! Fortifie Gaza et la Cisjordanie pour ne pas donner la paix à l’impudique 
Israël ! Ô Dieu, où est l'armée qui jugera Israël ? Où est l’armée de la Syrie ? Où sont les chevaux rapides du 
Liban ? Où est l'armée de la Jordanie ? Où est l'armée de l’Égypte ? Où est l’Iran ? Où sont les hommes forts 
d’Ismaël ? Oui, Dieu épouvantera Israël ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
19 Je suis un prophète de Dieu et quel est le prêtre, le prophète, l'évangéliste ou le pasteur d’une église qui est 
mon ami ? Quel est le dirigeant d'une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste qui est mon 
ami ? Comment puis-je les avoir pour amis alors que je suis un nabi, alors que je suis la part d’Adonaï ? 
20 J'avais des amis depuis mon enfance mais maintenant, je n'en ai plus parce que je suis un prophète. Depuis 
ma conversion en 1993 jusqu’à ce jour, le pape et les grands pasteurs et prophètes de la terre sont venus en 
Côte d’Ivoire. Mais je ne me suis pas souillé avec eux et mes yeux ne les ont jamais vus parce que je suis un 
nabi ! Comment serais-je fatigué d'être seul alors que je suis un nabi, la part de Dieu sur la terre ? [Ndr: 
L’assemblée dit « Amen ! »] Mon pays a connu cinq présidents. Mes yeux n'ont vu qu'un seul, Houphouët 
Boigny quand j'avais onze ans. Je ne me suis jamais rendu à la résidence d'un président et je ne m'y rendrai 
jamais sauf si ce n'est pour lui annoncer le Salut. Car je suis un prophète, je suis la part de Dieu sur la terre. 
Pour la fête d'Indépendance de mon pays, je n'ai jamais été présent aux rassemblements. Et pourtant, le préfet 
m'a invité deux fois, et je ne suis pas allé et je n'irai jamais là-bas. Je n'ai pas ma place là-bas, au milieu d'eux 
parce que je suis un prophète, je suis la part de Dieu sur la terre. 
21 Mais regardez Israël ! A peine revenue dans sa patrie en 1947, Israël est déjà membre du Conseil de 
l'Europe ! Israël veut intégrer l'Union Européenne ! Israël veut intégrer l'Union Africaine ! Quelle 
prostitution ! Israël, si tu es fatiguée de rester seule, pourquoi n'entres-tu pas dans la Ligue arabe ? Israël, si tu 
n'avais pas la prostitution dans ton corps, la mosquée Al-Aqsa ne dominerait pas sur toi. Israël, c’est à cause 
de ta rébellion, qu’à la place du chant du coq, c’est le muezzin qui te réveille ! 
22 Impudique Israël, c'est pour ne pas te lier à une nation que Dieu t'a placée seule comme un fils unique au 
milieu des nations arabes qui te haïssent et Il a traité Alliance avec toi disant par les saints prophètes: «Quand 
tu seras établi dans le pays que Je te donne, tu ne traiteras point alliance avec les nations, tu démoliras leurs 
autels et tu seras une nation parmi les nations». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Et depuis Moïse, chaque 
prophète a répété cela ! Et Dieu est allé plus loin pour dire : ô Israël, même si une femme oublie son nourrisson, 
moi l’Éternel, Je ne t’oublierai pas ! Ô Israël, si Je t'oublie, que ma droite s'oublie ! Dieu tient ses promesses. 
Mais c’est toi Israël qui a toujours abandonné cette Alliance ! Tu as toujours aimé le mal et la prostitution s’est 
toujours attachée à toi ! Et pourtant tu es la part de Dieu parmi les nations sur la terre ! 
23 Pour ses amants et à cause de sa prostitution, Israël a sacrifié tout ce qu’elle a de sacré. Israël et les nations, 
c’est une chose et son ombre. Et le judaïsme est devenu comme le christianisme des nations. Mais vous Juifs, 
sachez qu’il n'y aura de véritable adoration qu'avec un prophète vivant au milieu de vous. C'est uniquement 
un véritable prophète comme Moïse qui établira la vraie sacrificature et alors, les Lévites seront sacrificateurs. 
Si vous êtes réellement Juif, ni la Torah, ni le Talmud, ni un rabbin ne pourra être votre guide mais seul un 
prophète vivant sera votre guide et votre absolu ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Autant la Bible ne peut 
pas être mon absolu, autant la Torah ne peut pas être l'absolu d'un vrai Juif. La Torah est un livre d'histoire et 
sa véritable place est au musée. Et le Talmud est l'évangile aux Juifs selon Satan. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »]. 
24 Israël, tu es si immorale et perverse qu’aujourd’hui, tu aurais pu vendre l’arche de l’Alliance aux enchères 
ou l’offrir au pape de Rome si tu l’avais. Mais un jour après moi, il viendra une autre Israël, une Israël qui 
n’aurait pas pu dire le 25 mai 2014 au pape de Rome,  successeur de Ponce Pilate : «Votre sainteté, soyez le 
bienvenu dans les portes de Jérusalem dans le nom d’Adonaï !». Israël, la sainteté, la connaissance et le Salut 
de Dieu ne se trouvent pas dans des murs, des grottes et tombeaux mais avec un prophète vivant. Et il n’y a de 
Saint que Dieu et un lieu n’est saint qu’à l’instant où Dieu se tient sur ce lieu. [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen ! »] 
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25 Et Israël pourquoi malgré toi, les prêtres des hauts lieux catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes sont-ils les bienvenus sur la terre d’Élie ? Pourquoi la mémoire d’Élie et du Mont Carmel a-t-
elle été oubliée ? 
26 Ces autels de Satan, ces marâtres que vous avez appelées églises durant 2000 ans, ne sont-elles pas l’image 
des Arabes et Palestiniens qui sont autour de vous aujourd’hui ? Oui Israël ! Tous ces prêtres, pasteurs 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes que tu vois, c’est l’image des nations arabes autour de 
toi, ce sont des démons. Ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes que tu vois, ce sont des 
Jordaniens, des Irakiens, des Saoudiens, des Libanais, des Syriens et Pakistanais. Et John Hagee et Pat 
Robertson, ce sont des Yasser Arafat, Mahmoud Abbas et Hassan Nasrallah. Jusqu’à ta mort, un Arabe ou un 
homme des nations ne sera jamais ton prochain et tu ne traiteras pas alliance avec une autre nation car tu es la 
part d'Adonaï, ton Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
27 J’ai vu les prêtres, les prophètes, les apôtres, les évangélistes et pasteurs de la terre dans une vision. Leurs 
corps étaient des corps d’hommes mais leurs têtes étaient des têtes d’animaux différents. Ils faisaient une 
procession et chacun d’eux avait un grand crucifix dans les deux mains levées devant lui et ils se déplaçaient 
avec cela comme dans les liturgies catholiques et la fumée de l’encens montait de l’autel.  Ils se déplaçaient 
tout doucement et leurs têtes étaient des têtes d’animaux différents. Au-devant d’eux était écrit : «Jésus-Christ 
est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois». C’étaient des démons. C’est pourquoi un prêtre, prophète, 
apôtre ou pasteur d’une église catholique, protestante, évangélique et branhamiste ne sera jamais mon 
prochain. Ce sont des démons. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »] .  [Kc.136v28] 
28 Et tout cela, Israël ne le sait pas. Et avec la Torah et le Talmud en main, Israël veut intégrer l'Union 
Européenne. Ô Israël insensée, le 14 mai 1948, David Ben Gourion disait: «... Israël sera fondée sur les 
principes de liberté, de justice et de paix ainsi que cela avait été conçu par les prophètes d’Israël ». Mais 
regarde ton comportement aujourd’hui! Est-ce là ce que Moïse et les prophètes d'Israël t'ont enseigné ? Et toi 
Israël insensée, tes fils n'ont pas fini de se rassembler sous tes ailes que tu cherches la fraternité des nations ? 
Israël, la bordelle, je sais que tu es une prostituée mais pourquoi n'as-tu pas attendu que tes amants viennent 
vers toi mais c'est toi qui va te lier avec les rois de la terre afin qu'ils commettent fornication avec toi ? 
29 Est-ce là Israël dont parle la Torah ? Est-ce là Jérusalem, la cité de David ? Après 2000 ans de dispersion 
parmi les nations, est-ce ce que tu as retenu ? I-sra-ël ! I-sra-ël ! I-sra-ël ! Combien de prophètes devrais-tu 
recevoir avant d'être enseignée ? Combien de fois devrais-tu aller en déportation avant de te repentir ? Ô Israël, 
en toi ont été trouvés les péchés de Ninive et de Babylone. En toi ont été trouvés les péchés d'Égypte et de 
Sodome. Ô Israël, si Dieu est juste, Israël sera épouvantée et les nations, ses amants se lamenteront et les 
prêtres des hauts lieux et ceux qui haïssent les Prophètes vivants mèneront deuil sur Israël la prostituée. Et on 
dira: «Mais où était le puissant service secret israélien ? Où étaient les agents de sécurité qui enseignaient la 
sécurité aux nations ? ». 
30 Et la fumée du jugement montait de dessus Israël. Oh Israël, la vallée des prophètes, tu es la lionne 
majestueuse de Dieu. Et si tu sers Jéhovah ton Dieu dans la sainteté, sache que Dieu a créé les nations de la 
terre pour te servir. Mais si tu refuses de Le servir dans la crainte et dans la sainteté, sache que Dieu a créé les 
nations de la terre pour ton jugement. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
31 Oui, Dieu humiliera Israël et il n’y aura pas de bras pour la venger ! Israël recevra l'aide et le soutien de ses 
amants et des rois de la terre avec qui elle se prostituait. Et les ennemis d'Israël seront en joie, ce sera des 
accolades et des messages de félicitations. Et ceux qui craignaient Israël n’auront plus peur d’elle et l’orgueil 
d’Israël sera brisé pour toujours. Oui, cette nation d’Israël  sera frappée d'une désolation dont elle ne pourra 
pas se relever. L'armée d'Israël sera humiliée. Israël sera humilié. Les juifs retourneront en pleurs en Europe 
et en Amérique. 
32 Toi Israël, tu es devenue une bête volante mais voici, ta force te sera enlevée, tes ailes te seront brisées, ta 
domination te sera ôtée et tes ennemis ne te craindront plus. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Mais après 
cela, un autre peuple se relèvera de tes restes. Un autre peuple qui saura que ces dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes sur la terre, ces missions et ministères sont des démons. 
33 Il y aura deux Israël et le Juif s’élèvera contre le Juif à cause de l’Éternel ! Oui ! Tous les Juifs qui se sont 
rassemblés en Israël depuis 1897 et les fils et filles qui leur sont nés, ce sont des fils du diable. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen ! »]. Oui, qu’ils viennent rapidement ! Qu’ils viennent de tous les coins du monde 
avant le jugement afin qu’ils soient eux-aussi frappés ! Dieu est en train de les rassembler afin de les détruire. 
Et de leur ruine, d’entre ceux qui survivront, Dieu fera naître une autre race, différente de celle-ci. Et au temps 
de cette nouvelle race, les homosexuels et les lesbiennes de la terre ne défileront plus à Jérusalem. Cette Israël 
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de péché passera et une autre race de Juifs s’élèvera à sa place ! Une Israël qui connaîtra Adonaï. Une Israël 
qui ne brûlera pas de l’encens aux dieux catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Une Israël qui 
aurait pu faire la différence entre Dieu et le diable, entre le prophète Kacou Philippe et le pape de Rome ! Oui, 
une autre race de Juif viendra ! Une Israël nouvelle qui reviendra à Adonaï et à la foi d’Abraham, de Moïse et 
des saints prophètes. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. Ce sera dans un temps éloigné mais cela arrivera sur 
la terre. Mais avant cela, plusieurs prophètes s’élèveront après moi. Et d’entre eux, un grand prophète comme 
moi s’élèvera en Afrique du nord et ce prophète-là parlera aussi à Israël. Et que celui qui peut comprendre 
comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.119, Kc.122, Kc.124 et Kc.131 
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KACOU 124 : KACOU PHILIPPE, PROPHÈTE DES JUIFS  

(Prêché le dimanche matin, 28 septembre 2014 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
     
1 Du livre de Malachie au livre de Matthieu, il y a eu des prophètes et des livres mais ces livres ne sont pas 
contenus dans l’Ancien Testament parce que le canon de l’Ancien Testament était déjà établi. De même, dans 
la nouvelle Alliance, mon livre ainsi que ceux des prophètes qui sont venus après le Seigneur Jésus-Christ ne 
pourront pas être ajoutés au Nouveau Testament parce que le canon du Nouveau Testament a été établi dès les 
premiers siècles. Mais tous les livres des prophètes ainsi que le mien sont classés dans la bibliothèque de Dieu 
qui est dans le Ciel. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »] 
2 Bien ! Le Dieu Tout-Puissant vient de donner un grand signe que l’humanité n’oubliera pas. Il y a deux 
semaines, le 12 septembre 2014, le bâtiment de l’église de T.B. Joshua s’est effondré sur ses fidèles. Environ 
120 morts, sans compter les blessés. Exactement comme lorsque la tour de Siloé tomba sur ces juifs pieux au 
temps du Seigneur Jésus. Or depuis 2002, combien de fois n’ai-je pas fait mention de ce sataniste T.B. Joshua 
comme étant un démon et combien de personnes ont prêté attention à cela ? Il y a eu 120 morts ! Et pendant 
son ministère, combien de morts a-t-il ressuscités ? Il est vrai que tous ceux-ci vont en enfer mais vous, 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, vous êtes tous responsables du sang de ces personnes. 
Et c’est là le salaire de tant d’années de pratiques sataniques au nom de Jésus-Christ. 
3 Qui est T.B. Joshua ? Qui sont ces devins et magiciens récitateurs de versets que vous appelez serviteurs de 
Dieu ? Des mendiants à la porte des ministres et présidents. Le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres étaient-ils 
des conseillers spirituels de Pilate et Hérode ? Soyez sourds à ma parole mais un jour, vous répondrez de cela 
devant Dieu. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen ! »]. 
4 Je vous ai annoncé la Parole de Dieu selon qu’il m’avait été commandé le 24 avril 1993. Et j’ai accompli la 
volonté de Dieu. Oui, je n’ai été contre personne. Le juge n'est pas contre l'accusé qu'il condamne. J’ai agi 
conformément à la commission du 24 avril 1993. J’ai été seul contre tous et j’ai vaincu parce que j’ai gardé la 
vision sans jamais faire de compromis. 
5 Vous êtes les pires démons que le monde ait reçus. Il n'y a plus de Lénine. Il n’y a plus de Benito Mussolini. 
Il n’y a plus de Himmler. Il n’y a plus d'Adolf Hitler et de Joseph Staline mais pires ennemis de Dieu comme 
eux sont sur la terre au nom de Jésus-Christ avec les Bibles en main. Il n’y a plus de communisme. Il n’y a 
plus de fascisme, de nazisme et de gestapo mais vos églises sont pires et le monde est en admiration devant 
cela. Ô Dieu, lorsque l’église de T. B. Joshua s’est écroulée, pourquoi y a-t-il eu des survivants ? Et les églises 
ayant corrompu toute voie de Salut sur la terre selon Genèse 6:12, pourquoi les bâtiments ne s’effondrent-ils 
pas sur les prêtres et les prophètes et les pasteurs et leurs fidèles les dimanches matins ? Et pourquoi les 
camions et les avions qui les transportent lors de leurs grands rassemblements ne s’écrasent-ils pas avec eux ? 
[Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 Le christianisme véritable a été détruit et sur ses fondements s'est élevé un autre christianisme avec son 
Mahomet qui est le pape de Rome. Un faux christianisme à la place du vrai comme la mosquée Al-aqsa à la 
place du temple de Salomon. C’est un faux christianisme. Ils font le mal et la culture du mal. 
7 Pourquoi ne m’invitent-ils pas à leurs rassemblements ? Aux synodes catholiques, il n’y a que des 
catholiques. Dans les rassemblements évangéliques, il n’y a que des évangéliques. Aux conventions 
branhamistes, il n’y a que des branhamistes. Pourquoi ne m’invitent-ils pas moi aussi ? Le premier grand 
rassemblement de l’histoire du christianisme, c’est le concile de Nicée en l’an 325. Et à ce concile, les hommes 
de Dieu, il y en avait de toutes les tendances. Il y avait Eusèbe de Nicomédie, il y avait Arius. Il y avait Jean 
Chrysostome, il y avait Athanase d’Alexandrie... Il y en avait de Constantinople, de Jérusalem, d’Antioche, 
de Rome, etc. Il y avait d'éminents prédicateurs comme Eusèbe de Césarée, Alexandre de Constantinople, 
Macaire de Jérusalem. Il y avait plus de trois cents hommes avec une multitude de doctrines différentes. Et 
pendant des semaines, l’un après l’autre, chacun exposait ce qu’il croyait être la vérité. 
8 Et à la fin, la vérité venant de Dieu triomphait. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Avant le 
concile de Nicée, il y avait une multitude de doctrines mais au sortir du concile, plusieurs se repentirent. Avant 
le concile, il y avait plus de cent évangiles mais au sortir du concile, il n'en resta que les quatre que nous avons. 
Si vous avez le même Dieu et le même Saint-Esprit, pourquoi ne confrontez-vous pas vos prétendues vérités ? 
Et pourquoi ne suis-je pas la première personne à être invitée lors de vos conventions si nous confessons le 
même Jésus-Christ et la même Bible ? 
9 Bien ! Maintenant, écoutez : j'ai une nouvelle lecture de la vision de 1993. Et j’ai compris que, comme Paul, 
j'ai reçu un ministère prophétique s'adressant aux nations et aux Juifs. Seulement, Paul part des Juifs vers les 
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nations ; et moi, des nations vers les Juifs. De Paul à moi, de l’Orient jusqu’en Occident en passant par l’Europe 
selon la trajectoire du soleil, de vaillants prophètes ont parlé de la part de Dieu mais aucun d’eux n’a parlé à 
Israël car le temps n’était pas encore venu. Mais maintenant, comme Ésaïe et Ézéchiel, sans sortir de sa nation, 
un prophète parle à d’autres nations dont Israël car ce Kacou Philippe est aussi le prophète des Juifs. C’est lui 
le cinquième chérubin d’Ézéchiel 10 qui avait le charbon ardent pour la purification des nations et qui regardait 
vers l’Orient selon Kacou 36. Et je vous dis qu’un jour, l’économie mondiale se déplacera de l’Occident vers 
l’Orient. Et dans Apocalypse 8:2-3, après les sept anges des sept âges de l'Église, c'est ce même ange qui tient 
l'encensoir d'or devant le trône de Dieu. Et sa voix n’est pas celle d’un ange comme à l’ouverture des sceaux 
mais celle de l’Agneau Lui-même selon la vision du 24 avril 1993. Ce ministère est plus grand. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
Maintenant, où est l'encensoir d'or ? Où est le propitiatoire de Daniel 12:10? Et où sont les saints aujourd'hui 
? Le voile entre le parvis et le lieu saint n'existe plus depuis Matthieu 27:51 et le monde a accès au lieu saint 
durant les sept âges de l’Église c’est-à-dire le chandelier sans nécessité de baptême selon Hébreux 9:2. Mais 
la purification que tous les saints vivants et endormis attendent depuis Adam se trouve derrière le second voile 
que Matthieu 27:51 n'a pas pu déchirer. Oui, il y a un second voile et c'est derrière ce second voile que se 
trouvent l'encensoir d'or et le propitiatoire et la manne qui ne périra jamais selon Hébreux 9:3-5. [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
10 De l’Europe, Martin Luther, Jean Calvin, Ulrich Zwingli, John Knox et John Wesley ne pouvaient pas 
donner le flambeau à Israël à cause de l’Amérique et l’Afrique. Et de l’Amérique, William Branham ne pouvait 
pas donner le flambeau à Israël comme il avait voulu le faire car l’Afrique aussi devait avoir sa visitation. Si 
Adonaï, le Dieu des Juifs, est aussi le Dieu des nations, pourquoi des juifs ont-ils été des prophètes des nations 
et qu’un homme des nations ne sera-t-il pas prophète des juifs ? Il n’y aura pas suffisamment d’humilité en un 
juif pour croire en moi mais c’est l’exacte vérité. Ils peuvent me rejeter car leur temps n’est pas encore venu. 
Mais c’est l’exacte vérité. Maintenant d’où sont venues ces deux colombes de la vision du 24 avril 1993 et où 
vont-elles ? Ce que je dis aujourd’hui, un jour, des juifs leur répèteront cela. [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
11 Mais avant cela, c'est d’abord un prophète des nations qui s’adressera à Israël au nom d’Adonaï, le Dieu 
des Juifs. C'est par un Juif que le flambeau du christianisme a été donné aux nations et un jour, c'est un homme 
des nations qui remettra ce flambeau à Israël. Et depuis le temps de Moïse jusqu'à ce jour, nous avons vu deux 
types de prophètes : d’une part, il y a ceux dont les Messages s'adressent uniquement à Israël à l'exemple de 
Moïse et le Seigneur Jésus-Christ et d’autre part, ceux dont les Messages s'adressent à la fois à Israël et aux 
nations à l’exemple d’Ésaïe, Jérémie et Daniel. 
12 Il y a une loi divine à cela : Moïse devait aller prendre le flambeau là où Joseph l’avait laissé, dans la maison 
de pharaon, 400 ans auparavant. Et Dieu créa une situation qui fit que Moïse, un bébé juif se retrouva dans la 
maison de pharaon comme Joseph. C’est une révélation divine. Moïse devait être un citoyen égyptien de la 
maison de pharaon afin que l’ordre divin soit respecté. L’Évangile devait venir aux nations par un Juif. Même 
en Israël, il est vrai que tous sont fils d’Abraham mais il faut naître de la maison de Lévi pour avoir part à la 
sacrificature. Et c’est ce qui ne marche pas avec l’islam. Vous entendez dire que l’islam sort du judaïsme or 
dans la forme, Mahomet devait être un Juif pour que cela soit correct. De ce fait, l’islam ne provient pas du 
judaïsme mais c’est une copie du judaïsme. L’islam est une contrefaçon du judaïsme. [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
13 Maintenant, parlant de cette vision, j'ai la conviction que cette langue inconnue que j'ai entendue le 24 avril 
1993, s'adressait aussi aux Juifs. Et donc Kacou Philippe est le prophète des juifs parce qu’aujourd’hui, Dieu 
regarde les juifs comme n’importe quelle autre nation de la terre. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »].  
14 Un jour, Adonaï, le Dieu des Juifs répandra un esprit de supplication sur les juifs et ils reconnaîtront et 
confesseront Jésus-Christ le Dieu des chrétiens, Celui qu'ils ont crucifié tandis que les fils du diable parmi eux 
s'enfonceront davantage dans le judaïsme. Le Seigneur Jésus-Christ a été conçu dans la sainteté et Il est 
ressuscité d’entre les morts. Quel autre messie viendra et pour quoi faire ? Et les mitsvot, c’est tout le sérieux 
de la comédie religieuse.  
15 Le 24 avril 1993, l'Ange et l’Agneau sont descendus et l'Ange avait une épée. L'Agneau est le symbole du 
sacrifice. Et ce sacrifice a déjà eu lieu il y a 2000 ans et c'est ce sacrifice que les juifs doivent accepter. Cette 
voix qui a parlé en Israël il y a 2000 ans et qui a fait le tour du monde et qui vous parle aujourd'hui depuis 
l'Afrique est celle d’Adonaï, le Dieu des Juifs. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et cette voix parlera encore 
en Israël et beaucoup de gens simples n’ayant pourtant aucune piété dans le judaïsme croiront. Mais les 
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méchants, ceux qui ont la piété dans le judaïsme ne comprendront pas. Ils agiront trois fois plus mal qu’il y a 
2000 ans.   
16 Ce judaïsme que vous voyez en Israël, c’est la religion de Satan et le Talmud et la Mishna c'est l'évangile 
selon Satan. Ce sont des livres sataniques. Et ces juifs pieux que vous voyez dans le judaïsme n'auraient pas 
dû traverser Auschwitz et les camps de concentration et d’extermination nazis. Tous ces Hassidim et 
Mitnagdim et Juifs pieux dans le judaïsme ne devaient pas traverser les chambres et camions à gaz 
d’Auschwitz et de Varsovie en 1941. Ce sont ceux qui devaient être dans les fours crématoires nazis. Tous ces 
rabbins Juifs que vous voyez en Israël aujourd’hui, c’est l’erreur des américains, des soviétiques et Alliés qui 
les ont sauvés en 1945. Ce sont des fils du diable. 
17 C’est pourquoi le jour vient où Israël sera comme Massada et les nations d'alentour seront comme les 
forteresses de son siège. Le jour vient où le jugement s'appesantira sur Israël. Oui, Israël sera comme Gaza et 
Gaza sera comme un lionceau. Les juifs seront comme les palestiniens et les Arabes seront comme Israël. Et 
la demeure du Juif sera comme la demeure des rats et la sécurité du Juif sera dans les trous des rats comme 
dans les terriers nazis. Il y aura un autre mode de vie où il faut rentrer vite. Les nuits seront longues, les 
sommeils seront entrecoupés, une peur sans fin. L'armée israélienne sera humiliée. Israël sera humilié. Les 
juifs retourneront en pleurs en Europe et en Amérique. 
18  Et en ce temps-là, Israël, le Dieu qui te juge aujourd’hui brisera tes ailes et tous tes ennemis fondront sur 
toi et te vaincront. Tu rechercheras la paix et tu auras la guerre au dedans et au dehors. Et le juif qui a la 
révélation s’élèvera contre le juif religieux. Les fils de Dieu s’élèveront contre les fils du diable à cause 
d’Adonaï, le Dieu des Juifs. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19  Oui, les armées de l'Éternel sont prêtes. La Syrie, l'Irak, l'Iran, la Jordanie, l'Arabie Saoudite, le Liban et 
l'Égypte sont prêts pour ton jugement mais c'est Dieu qui use de patience pour le Salut des nations. Mais quand 
tes ennemis commenceront à être de plus en plus menaçants envers toi, ce sera le signe que le temps des 
nations est terminé. 
20 Ô Israël ! Aujourd’hui, tu n'as aucune crainte et tu me regardes avec mépris car l'Amérique, le corrupteur 
de l'humanité est ton amant. Ô Israël, dis-moi : comment l’Amérique, le grand dragon est-il devenu ton 
protecteur ? Comment Hérode et Pilate sont-ils devenus tes protecteurs sans que tu n'aies sacrifié aux dieux 
romains et baisé la bague du pape de Rome ?  
21 Ô Israël !  Tu as embrassé le paganisme des nations, Dieu ne te dépossédera pas de tes terres et tu n’iras 
pas en déportation mais tu seras sans force, les pleurs seront entendus en toi et le sang de tes fils coulera 
abondamment à cause de ton orgueil, de ta prostitution et de la dureté de ton cœur. Les nations plaideront pour 
toi comme aujourd'hui les arabes plaident pour Gaza. 
22 Et je regardais dans les visions de Dieu jusqu’à ce qu’un objet volant frappe la coupole dorée et elle ne fut 
plus et le monde entier était dans l’épouvante. Et à sa place, il s’éleva un temple. Et je dis : ce temple sera-t-il 
aux séfarades, aux ashkénazes ou aux touristes chrétiens ? Et quand le Messie viendra à quelle tendance 
appartiendra-t-il ? Or la seule façon pour que le Messie soit accepté par tous les Juifs, c’est qu'il vienne en tant 
que le pape de Rome. 
23  Malheur à la terre car Satan accomplira de grands miracles. Et avec Satan, Israël séduira les nations avec 
ses vieilles pratiques judaïques parce que les nations n’ont pas aimé la vérité. Des vaches rousses naîtront en 
Israël. Et beaucoup d’apparitions et de signes surnaturels se verront en Israël. Et des Juifs souilleront encore 
Israël et l’encens et la fumée des sacrifices sataniques des rabbins monteront vers le ciel et Dieu frappera 
encore Israël à cause des sacrifices et des invocations. 
24 Ces choses arriveront sur la terre car Israël est le plus grand bal masqué et le plus grand carnaval qui soient. 
Et le monde entier est en admiration devant cela. Des païens déguisés en saints. Vous voyez ? Des païens qui 
auraient pu être des bouddhistes sont venus d’Europe, d’Amérique, d’Afrique et d’Asie avec des masques de 
saints. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Oui Monsieur ! Depuis 2000 ans il n'y a plus de Jérusalem, il n'y 
a plus de chandelier d'or, il n’y a plus d'autel d'or, il n’y a plus de temple de Salomon, il n’y a plus l’Urim 
Thummim et le pectoral d’Aaron, il n’y a plus l’arche de l’Alliance... Oui, il n'y a plus d’Israël et de judaïsme 
depuis 2000 ans. Et je parle aux Juifs comme à des porcs amassés dans une bergerie. Israël est une vaste 
bergerie qui reçoit des porcs au lieu de recevoir des agneaux, une bergerie construite comme un cirque où des 
porcs amenés d'Europe, d'Amérique, d'Afrique et d’Asie doivent pousser la laine comme des agneaux. Sont-
ils vraiment Juifs ? Comment malgré Hitler et la Shoah, ce même mal est-il encore là avec le même sabbat, le 
même judaïsme et la même vieille Torah en main, balançant la tête en avant et en arrière ?  
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25 Oui, le judaïsme est un carnaval et un bal masqué. C’est une vaste scène de comédie... De purs européens 
sont rabbins en Israël. Vous voyez ? [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Le linceul de Turin et toutes les 
reliques catholiques sont beaucoup plus sacrés que les rabbins que vous voyez en Israël. C’est de la comédie 
et les acteurs de cette comédie sont multiples comme dans le christianisme. Ne rêvez pas. Ces Juifs que vous 
voyez là-bas en Israël sont aussi païens que ces catholiques que vous voyez. Ils sont aussi païens que ces 
protestants, évangéliques et branhamistes que vous voyez. Ces Juifs que vous voyez ont aussi des synagogues 
à chaque coin de rue ; des synagogues différentes les unes des autres comme les églises que vous voyez et 
même plus. 
26 Il y a 2000 ans, il y avait le temple de Salomon pour tous les Juifs malgré leurs croyances différentes les 
unes des autres. Ils sont aussi païens que ces catholiques, branhamistes et tous ceux que vous voyez aujourd’hui 
autour de vous. Et c’est dans ce paganisme qu’ils crucifièrent le Seigneur Jésus. Il y avait plusieurs temples 
pour plusieurs dieux comme en Égypte. Il y a le judaïsme reformé qui a engendré le judaïsme libéral et le 
judaïsme progressiste. Il y a le judaïsme conservateur moderne qui autorise l’ordination de rabbins 
homosexuels et lesbiennes. Il y a ceux qui n’utilisent que la Torah, il y a ceux qui utilisent la Torah, la Mishna 
et le Talmud et il y en a d’autres comme les Karaïtes qui n’utilisent que la Mishna et le Talmud et qui se 
déchaussent à l’entrée des synagogues comme les musulmans. Il y en a de toutes les couleurs, de toutes les 
sortes et de tous les goûts. Et tous attendent le Messie. Les ashkénazes ont la conviction que le Messie sortira 
du milieu d’eux. Les sépharades ont la conviction que le Messie sortira du milieu d’eux. Les Midrashim ont 
la conviction que le Messie sortira du milieu d’eux. Les falashas ont la conviction que le Messie sortira du 
milieu d’eux. Ils se disputent les lieux saints et les reliques. Et récemment, ils se sont battus dans une 
synagogue, se disputant une croix supposée être la croix sur laquelle le Seigneur Jésus a été crucifié. De purs 
païens ! [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. [Kc.131v20] 
27 Israël aujourd’hui, c’est l’Égypte ; et le temple de Salomon, c'est la mosquée Al-aqsa. Et Jérusalem est le 
troisième lieu saint de l’islam ? Ô Israël, ce que tu as de plus cher est le troisième lieu saint de l'islam ? Ta 
femme est la troisième femme de ton ennemi ? Comment devant le monde entier, Khadija, ta mère et la veuve 
d’Adonaï, serait-elle devenue la troisième derrière Aïcha et Médine !  Comment devant le monde entier, 
Jérusalem, ta femme serait-elle la troisième femme de ton ennemi ?... derrière Aïcha et Médine si ce n'est un 
jugement divin. Ô Israël, ceci est un proverbe que tu ne pourras pas expliquer. [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. 
28 Ceci est le salaire de ton orgueil et de ta prostitution et de la dureté de ton cœur. Et malgré cela, tu parles 
de Messie qui vient ? Comment le reconnaîtras-tu si tu ne reconnais pas sa voix en moi, ton prophète ? [Ndr: 
L’assemblée dit : « Amen ! »]. Le Messie viendra-t-il à toi en tant que le pape de Rome ? Non ! Un jour, le 
Messie viendra mais avant cela, il faut que le jugement vienne sur toi. 
29 Israel, aujourd’hui, tu es assise en reine avec tes amants, les nations de la terre. Mais un jour, une 
information secouera l'humanité.  Soudain une déflagration secouera tout le mont du temple et l'éternelle 
coupole dorée de la mosquée Al-aqsa disparaîtra. Ce ne sera que des ruines et le monde entier sera dans 
l’épouvante. La mosquée Al-aqsa disparaîtra pour toujours. Et la réplique sera grande dans toutes les nations 
et les juifs qui n’ont pas écouté ma voix pour rentrer en Israël en paix rentreront en Israël en pleurs et en larmes 
comme après la Shoah. Le monde entier sera indigné et pourtant c’est le moyen que Dieu Lui-même a trouvé 
pour ramener les ânes et les boucs juifs à la maison. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Et après cela s'élèvera 
le temple de Salomon. Dieu le fera à cause de David qu'Il avait aimé. Dieu le fera et pourtant, ce n’est pas le 
Dieu de David qui y sera adoré. Et les juifs perpétueront leurs iniquités de sorte que le pape de Rome et les 
présidents seront reçus dans le temple comme des messies. 
30 Et après cela, après moi, le temps de la vraie Israël viendra. Et en ce temps-là, au temps de ton siège, moi, 
j'irai en Israël et je reconnaîtrai la nation de mon Sauveur et je reconnaîtrai le juif sur sa terre. Oui, aujourd'hui, 
tu n'as aucune crainte mais un jour la crainte habitera avec toi et ma parole aura un sens pour toi et tu 
reconnaîtras ma voix. [Ndr: L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
31 Et Dieu se souviendra de ses promesses et visitera Israël. Et il y aura la reconstruction du temple de l’Éternel 
qui avait été détruit en l'an 70. Le temple de l’Éternel sera reconstruit et sa splendeur et sa magnificence 
atteindront les bouts de la terre à cause d’Abraham et David, serviteurs de l’Éternel. Mais ce ne sera qu'une 
splendeur humaine. Et il n'y aura ni nuée ni la gloire de la Shekinah mais sa mémoire fera couler beaucoup de 
larmes. Et ce temple, les Juifs en feront un lieu impur comme les autels des dieux d’Égypte. Ce sera le plus 
grand haut lieu de prostitution religieuse au monde. Ce sera un lieu impur comme une boîte de nuit devant 
l’Éternel. Le retour des juifs en Israël est la reconstruction spirituelle d'un temple impur. Et la reconstruction 
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de ce temple-ci aussi sera le dernier élément de la restauration des Juifs sur leur terre d’Israël. Et ces choses 
arriveront sur la terre car, moi Kacou Philippe, ton prophète, en vertu de la vision qui m’a été donnée le 24 
avril 1993, j’ai annoncé toutes ces choses au nom d’Adonaï, l’Amen, le Dieu des Juifs. [Ndr: L’assemblée 
dit : « Amen ! »]. Et maintenant, de dessus cette montagne, j'ai vu le Salut et la terre promise derrière le 
Maghreb dressé comme la Samarie. Et vous qui avez reconnu mon jour, soyez toujours heureux d’avoir 
reconnu votre jour de visitation. Moi, je vous ai laissé ainsi qu’à l’humanité, un héritage qui ne périra jamais. 
Ô Dieu, si c'est la fin, qu'en est-il de la vision du grand stade rempli de monde ?  
32 Et maintenant, écoutez cette parabole que le Dieu Tout-Puissant adresse à toute l’humanité : le Dieu des 
Cieux avait suscité un prophète, il y a très longtemps, dans l’antiquité. Et ce prophète était très grand, très 
vieux et en lui était l’Esprit des Dieux saints dont la demeure n’est pas avec les hommes. Et ce prophète est le 
père de l’Afrique depuis les temps anciens ! Il voyait de jour et de nuit. Et ceux qui lisaient les temps et les 
circonstances le respectaient. Et le prophète de l’antiquité était heureux d’avoir accompli sa mission dans tout 
ce qu’il devait faire d’un bout à l’autre de son pèlerinage. Et ses actes et ses paroles et les fils de son peuple 
avaient réjoui son cœur. Et il alla se reposer et chacune des étoiles qui reflétaient la gloire du Dieu Tout-
Puissant venait et tournait une fois autour de lui. Et après cela, il ne fut plus. Sa lampe était perçue de loin 
malgré la jungle africaine car une lampe dans la nuit est perçue de très loin. 
33 Et comme un arbre, il s’éleva de terre le dernier et dépassa en hauteur tous les arbres de son temps. Ses 
fruits et son feuillage étaient très bons pour les hommes, les animaux des champs et les oiseaux des cieux. Et 
le grand bûcheron le fit tomber car son bois était très bon pour la reconstruction du temple de l’Éternel qui est 
à Jérusalem. Et même étant tombé, ses branches dépassaient en hauteur tous les arbres de son temps. Et que 
celui qui a de l’intelligence pour comprendre comprenne ! 
 
Chapitres similaires : Kc.119, Kc.122, Kc.123 et Kc.131 
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KACOU 125 : SOUFFRANCE ET PRISON 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite depuis sa cellule de prison,  
le 17 juillet 2016 à tous ceux qui croient en lui à travers le monde entier.  

 
1 Moi le prophète Kacou Philippe, j’étais assis avec ma famille à Katadji près de Sikensi, dans mon village 
natal où je vivais tranquillement lorsque j’ai été arrêté sans mandat d’arrêt, le vendredi 13 mai 2016, vers la 
tombée de la nuit par cinq policiers des renseignements généraux de Côte d’Ivoire venus d’Abidjan alors qu’il 
y avait une police et un tribunal près de moi. 
2 Et c’était en présence de mes disciples dont l’apôtre Mars Marshel venu de l’Inde pour son baptême et sa 
consécration. 
3 Et derrière mon arrestation et emprisonnement se trouvent d’abord les églises évangéliques ayant au-devant 
d’elles le secrétaire de la commission des églises protestantes et évangéliques de Côte d’Ivoire et la femme 
Jézabel qui se dit prophétesse. Les noms de tous les principaux dirigeants religieux de Côte d’Ivoire m’ont été 
cités à la direction des renseignements généraux. Tous ces dirigeants religieux avaient été motivés par Jézabel, 
fille de Ethbaal qui était venue s’établir en Côte d’Ivoire. Exactement c’était comme en Israël lorsque Jézabel 
souleva tous les sacrificateurs et tout le pays d’Israël contre le prophète Élie. [Kc.1v24] [Kc.127v19] 
4 Et par la suite, ces églises évangéliques et Jézabel ont reçu l’appui et les félicitations et encouragements des 
églises catholiques, protestantes et branhamistes de Côte d'Ivoire et les dirigeants religieux d’autres pays. 
5 Et depuis mon arrestation jusqu’à ma condamnation, aucun homme religieux ou de droit n’a plaidé pour 
moi. Personne n’a réagi. 
6 Moi Kacou Philippe, esclave de Jésus-Christ, je suis accusé de défiance à l'autorité de l’État, d’incitation à 
la haine religieuse et de radicalisme religieux. Défiance à l’autorité de l’État parce que j’ai refusé de répondre 
à la convocation de l’État qui me demandait de venir me faire identifier comme tous les dirigeants chrétiens 
et musulmans. 
7 J’avais répondu à l’État. J’avais publié la convocation sans la brûler et ma réponse disait: « … comment puis-
je répondre à une convocation de César qui me dit en rouge "Viens ici dès réception de cette convocation" ? 
Moi un prophète de Dieu ? Et venir pour faire quoi ? Pour qu’on m’enregistre avec les dirigeants musulmans, 
catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes? Jamais ! Jamais ! Jamais ! On ne compte pas les 
animaux et les hommes ensemble. [Kc.128v7] 
8 En tant que prophète, l'État n'a rien à me demander si ce n'est comment ils feront pour être sauvés. Je ne 
veux manquer de respect à personne mais c'est l'État qui s'invite chez moi comme un renard dans ce qui ne le 
regarde pas. A César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu». 
9 Et même en prison, j’agirai toujours ainsi pour une seule raison : l’obéissance à la vision du 24 avril 1993. 
En tant que citoyen, j'ai ma carte nationale d'identité, mon permis de conduire et tout le reste. Et le jour de 
mon arrestation, j’avais reçu une convocation du service des impôts et comme le Seigneur Jésus-Christ, je n’ai 
pas refusé de payer l’impôt. 
10 Les églises ne paient pas d’impôt mais on demande au prophète par qui les églises et la Bible existent de 
payer l’impôt. D’accord. 
11 Et ainsi à cause de la Parole de Dieu, j'ai passé cinq jours et cinq nuits assis sur une chaise. Même jusqu’à 
ma mort, je n’obéirai jamais. Et j’estime que c’est l’État qui défie Dieu en demandant au prophète de Dieu de 
faire telle et telle chose. 
12 Et de la police des renseignements généraux, j'ai été remis à la police scientifique, une autre branche de la 
police qui m’a aussi auditionné sur ce que je prêche. Pendant l’audition, j’ai vu mon billet d’emprisonnement 
déjà signé et déposé sur la table avec les menottes. 
13 Les policiers ont fait sortir le Frère Koné qui voulait m’assister. Et pendant l’audition, je n’avais pas le 
droit de tenir un stylo, je n’avais pas le droit d’être assisté par un parent, un ami ou un avocat alors que le 
procès-verbal dit que j’en avais le droit et que c’est moi qui avais refusé. Pendant un moment, ils m’ont fait 
sortir de la salle d’audition, et de l’extérieur, je les entendais comploter, me traitant de faux prophète, de 
terroriste et de djihadiste et ensuite ils m’ont fait rentrer. 
14 Après les interrogatoires, ils m'ont transféré tard dans la nuit à la préfecture de police du Plateau où ils 
m'ont mis au sous-sol ce 18 mai pour me faire souffrir. C'est là que j'ai passé les nuits les plus dures de ma vie. 
Et c’est là aussi que j’avais commencé à ressentir le mal de poitrine. Et le docteur de la prison avait dit que 
mon résultat indique que j’ai dû faire une hémorragie et je ne le savais pas. 
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15 Il y avait une rafle à Abidjan et il y avait environ quatre cents détenus dans le même lieu et certains 
s'effondraient à cause de la chaleur et l’odeur insupportables. Certains piquaient des crises d'asthme. On les 
faisait sortir à cause de la chaleur et on faisait venir d'autres prisonniers en grand nombre et les policiers qui y 
venaient pinçaient leur nez ou avaient des cache-nez.  [Kc.126v21] 
16 Au troisième jour, le vendredi 20 mai 2016, j'ai été extrait de là et j’ai été menotté et transféré au parquet 
général d’Abidjan où j'ai passé la journée dans un petit violon rempli de personnes. On ne pouvait pas tendre 
le pied, l'air et la chaleur étaient irrespirables et certains fumaient de la cigarette. [Kc.127v8-9] 
17 De là, la nuit de ce 20 mai, soit sept jours après mon arrestation, j'ai été placé sous mandat de dépôt et 
transféré à la MACA, la grande prison d'Abidjan. Or leur loi dit que deux jours après l’arrestation, si le détenu 
n’est pas déféré, il doit être libéré. Je suis donc resté dans la prison.  
18 Et le vendredi 03 juin 2016, je comparaissais devant le tribunal de grande instance d'Abidjan. Et pour le 
procès, le tribunal avait choisi le grand procureur catholique Yéo Abel lui-même pour sa dureté. Et pendant le 
procès, on me dit de ne pas utiliser de versets bibliques parce que nous ne sommes pas dans une église mais 
dans un tribunal. Et c'est à peine que je pouvais parler sans être interrompu. 
19 Et le procureur de la République avait requis dix ans de prison ferme contre moi parce que j'ai dit que je 
suis le seul prophète de Dieu sur la terre et qu'une femme n'a pas le droit de prêcher dans une église devant les 
hommes. [Kc.127v14-15] 
20 Et à l'annonce des dix ans de prison ferme contre moi, des fidèles des églises évangéliques dansaient devant 
le tribunal m’injuriant. J’avais les menottes aux poignets. Et dehors, Jézabel faisait des signes de victoire. Le 
lion est tombé dans un trou, tous les animaux de la forêt dansent autour du trou. Mais par la grâce de Dieu, le 
juge qui est musulman a mis le verdict en délibéré pour le lundi 6 juin 2016. 
21 Et le lundi 6 juin 2016, j’ai été condamné à un an de prison ferme avec cinq années d'interdiction de prêcher 
l’Évangile et cinq années de privation de tous mes droits parce qu’un prophète vivant ne peut pas être déclaré 
innocent devant les hommes. Vous catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, vous cherchez ma 
mort, moi qui cherche à vous conduire à Christ. Et tout cela arriva afin que s'accomplissent les écritures disant 
: Vous serez haïs et l'on vous traînera devant les tribunaux à cause de mon nom. 
22 Et le Seigneur a dit : l’heure vient où l’on vous persécutera et vous traînera devant les tribunaux pensant 
rendre un culte à Dieu. Et depuis mon arrestation, tous m’avaient traité durement à cause de la politique, des 
relations et l’argent de Jézabel et des prophètes de Baal. Et à chaque fois, on me disait : «L’ordre de ton 
emprisonnement vient d’en-haut ». 
23 Et en dehors de cela, d’un bout à l’autre depuis mon arrestation, il n'y a pas un seul policier qui n'a pas mêlé 
ses convictions religieuses à son travail. 
24 Même les policiers du tribunal et leur chef qui étaient venus m’extraire du violon, me menotter pour 
m’amener dans la salle d’audience m’avaient traumatisé par leur nombre et par leur comportement. 
25 Ils m’ont traité à la manière des grands criminels qu’on voyait à la télé. Pourquoi ? Parce que, comme les 
prophètes de la Bible, moi aussi, par la grâce de Dieu, j’ai reçu une vision le 24 avril 1993 et j’ai été fidèle à 
la vision. 
26 Plusieurs de ceux qui sont venus me trouver en prison sont repartis. Plus de cinquante étudiants rebelles 
qui avaient désobéi à l’État et commis des actes de vandalisme et brûlé des véhicules de la police n’ont pas 
fait une semaine ici en prison et ils ont été tous libérés avec plusieurs grands brigands. Oui, des Barabbas sont 
libres et moi Kacou Philippe, je suis toujours en prison. 
27 Tous sont d'accord que je n'ai rien fait de mal mais je suis en prison à cause de mes disciples qui auraient 
fait des caricatures en réponse à Jézabel et aux prophètes de Baal qui me traitaient de faux prophète et 
d'antichrist. 
28 Moi qui n'ai rien fait, j'ai accepté d'être en prison pour la faute de mes disciples comme un jour, notre 
Seigneur Jésus-Christ a accepté de mourir à la croix pour nos péchés. L'esprit de prophétie est le témoignage 
de Christ. Et c'est le chemin de tous les prophètes et je l'accepte. 
29 L’inquiétude serait plutôt que rien de tout cela ne m’arrive et que je ne sois pas persécuté et emprisonné. Y 
compris le Seigneur Jésus-Christ, il n’y a pas un seul prophète qui n’a pas été persécuté et emprisonné. Le 
Seigneur Jésus-Christ se trouvait dans la même prison que Barabbas. 
30 La question est plutôt de savoir s’il est possible aujourd'hui qu'un prophète puisse exercer son ministère en 
paix jusqu'au bout sans être persécuté ou emprisonné. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
31 Même en dehors de la Bible, tous ceux qui sont venus après le Seigneur Jésus-Christ comme Colomban, 
Wycliff, Jean Huss, Martin Luther, John Wesley et autres, ont tous été persécutés, traînés devant les tribunaux 
et emprisonnés à cause de leur Message. [Kc.127v56-58] 
32 Durant tout ce temps de persécution, j’avais écrit aux organisations de droit de l'homme et tous ceux qui 
étaient censés avoir un cœur pour la justice et le droit mais rien n'a été fait. Ni même les religieux. 
33 Pour un problème de doctrine, un pays qui se dit laïc devait dire simplement : «Comme c'est une question 
de doctrines, allez régler cela entre vous chrétiens».  
34 Le gouvernement devait dire : "Vous pouvez organiser un débat télévisé et on verra qui est-ce qui a raison. 
Ce n’est pas à nous, un pays laïc de dire qui est vrai ou faux prophète. Ce n'est pas une affaire de tribunal. 
Même si ses fidèles ont mal agi, est-ce que vous lui avez dit cela et qu’il n’a pas voulu vous écouter ?". Vous 
voyez ? 
35 Si mon fils salit le mur de mon voisin, est-ce au tribunal, les menottes aux poignets qu'on me dira ce que 
mon fils a fait ? Et on me condamnera à la prison ferme avec cinq ans de privation de mes droits civiques et 
religieux pour cela ? 
36 Le Maître, notre Seigneur Jésus-Christ lui-même a été traité de Béelzebul et Il n'a pas appelé les soldats 
romains. Le Seigneur Jésus-Christ ne l’a pas fait et aucun de ses disciples ne le fera jamais. Mais aujourd’hui, 
des fils et filles du diable se sont établis en serviteurs de Dieu en sorte que si vous leur tapez sur la joue gauche, 
vous êtes traduits devant les policiers, les tribunaux et emprisonnés. 
37 Même en dehors des menstrues, Dieu a dit que la femme ne doit pas prêcher parce que si vous la frappez 
sur la joue gauche, elle vous enverra devant les polices et les tribunaux. Qu’est-ce qu’une caricature pour que 
j’y prête attention ? Et Jézabel en menstrues parle de caricatures. N’est-ce pas le protestantisme qui a fait 
connaître les caricatures à l'humanité dans son combat contre la papauté au XVIème siècle ? [Kc.127v31] 
38 Et jusqu’à la fin, toute la terre regardera cette méchanceté sans rien faire. Ce qui signifie que mon 
emprisonnement était la volonté de tous les habitants de la terre. Mais pour ma part, j’ai agi pour l'honneur de 
l'Église devant l'histoire et j’ai agi dans la ligne de mes prédécesseurs, les prophètes hébreux. 
39 Je n'avais pas pris d'avocat. Et avant le procès, j'avais dit à mes disciples: Je préfère la prison sans avocat 
plutôt que la liberté avec un avocat. Un avocat n'aurait pas parlé à la place du Seigneur Jésus-Christ ou d'un 
autre prophète de la Bible. 
40 L’avocat cherchera à me défendre au lieu de défendre le Seigneur Jésus-Christ  et sa Parole. Sans avocat, 
c’est ainsi que les choses doivent être. Et tout ce que j’ai fait et tout ce qui m’est arrivé, c'est Dieu Lui-même 
qui est en train d'écrire l'histoire de l'Église du XXIème siècle depuis 1993. Et que celui qui peut comprendre, 
comprenne. 
 
Chapitres similaires : Kc.126 et Kc.127 
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KACOU 126 : PLAIDOIRIE AVANT LE PROCÈS DU 03 JUIN 2016 

Plaidoirie que le prophète Kacou Philippe a écrite depuis sa cellule de prison, le 29 mai 2016. 
 

1   C’est ici la plaidoirie que moi, le prophète Kacou Philippe, j’avais écrite dans ma cellule de prison le 29 
mai 2016, avant la première comparution devant le tribunal de grande instance d’Abidjan. 
2   M. le juge, après la reprise de la classe de 6ème, j'ai été renvoyé en classe de 3ème en 1988. Et en avril 
1993, pendant que je travaillais comme manœuvre sur un chantier de construction, j'ai reçu trois apparitions 
surnaturelles qui m'ont indiqué qu'un jour allait venir où j'allais prêcher ce que je ne savais pas et que les 
hommes de toutes les races de la terre croiraient en cela pour être sauvés. C'est à cause de cette mission que je 
suis en prison. 
3   M. le juge, j'ai prêché mon Message de 2002 à 2014 en 124 prédications contenues dans un livre édité en 
France. Le Message est en français, en anglais, en espagnol, en portugais, en swahili et en Tamil. Il est diffusé 
par tous les moyens de communication : Radios, télévisions, journaux, prospectus et prédications publiques,... 
4   Il fut un temps où plusieurs personnes de divers pays faisaient des caricatures de moi me traitant de secte, 
de faux prophète, de terroriste spirituel et cela s'est généralisé contre moi mais je n’ai rien dit et de leur nombre 
sont tous ceux qui m’ont livré aujourd’hui entre vos mains. 
5   M. le juge, face à leurs attaques contre ma personne, je ne peux rien dire, car même si le ministre de la 
justice est mon disciple, je ne peux pas saisir le tribunal pour cela car c'est une affaire purement religieuse. 
Quand mes filles me rapportent les moqueries de leurs camarades à l'école, je leur dis : "On fait les caricatures 
de tout le monde, même les présidents, les rois, Mahomet et le pape. Vous mes enfants, dominez cela. Car de 
toute votre vie, il en sera ainsi". Et je crois que c'est en réponse à cela que mes disciples ont fait des caricatures 
de ces personnes. 
6  Dès que mes disciples ont réagi, tous les pasteurs qui m'attaquaient ont supprimé toutes leurs publications 
contre moi. De leur nombre sont le secrétaire général de la commission protestante et évangélique de Côte 
d'Ivoire et la femme Jézabel Monney qui se dit prophétesse. 
7  M. le juge, devant Dieu, ils ne peuvent pas dire que ce que je dis est faux. Cette femme Jézabel que je ne 
connais pas m’avait traité de faux prophète, de djihadiste et de Boko Haram spirituel parce que j’ai prêché que 
les femmes ne doivent pas prêcher dans une église à cause de leurs menstrues. 
8  Aujourd'hui, ces serviteurs de Baal, à l'exemple de cette Jézabel, ont supprimé toutes leurs publications 
contre moi et sont allés porter plainte contre moi qu’ils ont pourtant injurié et qui n’ai pas répondu à leurs 
injures. 
9  Ils ne m'ont jamais interpellé pour dire ce que mes disciples ont fait. Et aucune des instances de la police 
qu'ils ont saisies ne leur a demandé s'ils m'ont une fois interpellé sur l'agissement de mes disciples. 
10   L’État ne devait pas agir ainsi en m'emprisonnant de façon injuste. Un pays laïc agissant envers un 
prophète, c'est une persécution religieuse et une atteinte à la liberté d'expression. C'est pourquoi je qualifie ce 
procès de faux et sans fondement. Je ne suis coupable de rien. 
11  Que je sois relâché ou condamné, je rejette le verdict du tribunal, et je demande que tout soit porté à la 
connaissance de toute la terre. En l'an 325, quand le christianisme se déchirait, l'empereur Constantin n'a pas 
convoqué le concile de Nicée pour emprisonner quelqu'un. 
12  Et ce n’est pas le rôle d’un État laïc de s’ingérer dans une affaire religieuse de la sorte. C’est un procès 
honteux et je suis emprisonné par un groupe de pasteurs parce qu'il n'y a pas de droit de l'homme sur la terre. 
13  Depuis mon enlèvement sans mandat d'arrêt et ma détention pendant sept jours avant d’être déféré, l'État 
a cherché en vain à transformer une affaire purement religieuse en affaire civile pour d'autres raisons : faire 
plaisir à la femme Jézabel et aux prophètes de Baal pour des intérêts politiques et religieux. 
14  Et durant les différents interrogatoires, l'État ne sait pas à quel moment je suis un homme religieux et à 
quel moment je suis un citoyen. 
15    Et lorsque je demande pourquoi je suis arrêté, on me dit que ce n'est pas à cause de moi-même mais à 
cause de mes disciples qui auraient fait des caricatures sur Internet. 
16   Et quand je dis : qui sont mes accusateurs ? On me dit : c'est le ministère public. Je dis : D'accord mais la 
loi dit-elle qu'on peut punir quelqu'un pour la faute d'une autre personne ? On ne me répond pas. 
17  Et on me dit que je ne devais pas recevoir des personnalités religieuses venant de divers pays comme un 
président et que ceci est une atteinte à la sûreté de l’État. Or déjà en 2008, on m’a interdit de voyager et je n’ai 
jamais voyagé. Comment dois-je faire donc alors que maintenant on me prive de tous mes droits y compris 
celui de parler de Dieu? 
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18   On m'a dit que c'est moi qui ai enseigné à mes disciples à agir ainsi et que je dois aller en prison pour cela. 
Et j'ai dit : "D'accord mais, est-ce que c'est le Seigneur Jésus-Christ qui a enseigné à Pierre à couper l'oreille 
de Malchus? Et j'ai demandé au procureur : Est-ce que Mahomet doit aller en enfer pour l'agissement des 
djihadistes? ". 
19   Et après la police scientifique, je devais être emmené à la police centrale mais quand ils ont appris que la 
préfecture de police recevait les raflés de "l'opération épervier", le lieutenant Desailly m’a emmené là-bas et 
ils m’ont mis au sous-sol où j'ai souffert terriblement pendant deux jours. 
20  Il n’y avait plus de place dans tout le sous-sol. C’était extrêmement surchargé. Et Les prisonniers criaient : 
« Il n’y a plus de place ! Il n’y a plus de place !». Et on en amenait toujours et les gens s’effondraient à cause 
de la chaleur. 
21  D’abord une personne asthmatique est tombée à cause de la chaleur, puis une autre personne, puis une 
autre et alors ils ont fait sortir les détenus de la cellule sauf moi. La chaleur et le gaz qui sortaient du sous-sol 
se ressentaient de l’extérieur. [Kc.125v15] 
22  Et j’ai dit dans mon cœur : Seigneur Jésus-Christ mon sauveur, me voici mourant ici, quand je ne serai 
plus sur la terre, ne permets pas que les fils du diable chantent mon nom comme ils le font pour ton serviteur 
William Branham car un prophète, c’est de son vivant qu’il faut croire en lui et le suivre. 
23  Et dans la souffrance, j’estimais le reste d’années que je pouvais vivre encore sur la terre et je le trouvais 
trop long. Vous voyez ? Il m’arrive souvent de penser : « ô Dieu ! Combien de temps dois-je encore passer sur 
la terre ? A cause des persécutions des parents, du village, des églises catholiques, protestantes, évangéliques 
et branhamistes ? A cause des persécutions de la terre, des polices, des tribunaux et tout cela ! ». Ô que les 
Prophètes ont souffert sur la terre ! Paul pouvait dire : « la mort m’est un gain. ». Et je pouvais comprendre 
Paul, je pouvais comprendre Jérémie, Esaïe et tous les prophètes. Chaque jour, malgré toute la nourriture et 
tout ce qui est devant moi, mon âme soupire après quelque chose d’autre, une autre vie, qui n’est pas celle de 
la terre. 
24  Et le vendredi 20 mai, très tôt, d’autres policiers sont venus m’extraire de là, me menotter et m’emmener 
au parquet général. 
25  Arrivé au parquet, on m'a dit qu'un procureur allait m'écouter pour voir si je dois être emmené en prison 
ou être relâché. Mais j'ai été emmené directement en prison sans être écouté. On m'a tout juste fait signer un 
papier que je n'ai pas lu. Et ce jour-là, l’Apôtre Martin était venu me trouver dans la salle d’attente, et j’avais 
encore les menottes aux poignets. Frères, c’était difficile. Mais un jour vient où nous allons oublier toutes ces 
choses, et nous aurons une joie éternelle et je serai avec vous et avec le Seigneur. Amen ! 
26   Et j’entendais dire ce jour-là, qu’à la demande des églises évangéliques, l'État doit me sacrifier et en retour, 
elles vont apporter leur soutien à l’État. Et cela, à cause de mon Message qui les dérange. 
27  Moi qui n'ai jamais fait de politique, c'est moi qu'on doit sacrifier pour que le gouvernement musulman et 
les églises se réconcilient ? 
28    Et j'ai appris que je devais être condamné à une lourde peine et ensuite, je serai transféré dans une prison 
très loin d'Abidjan pour être isolé. D'accord mais, est-ce qu'on peut faire emprisonner quelqu'un au nom de 
Jésus-Christ et ensuite aller prier quel Dieu? Vous voyez ? 
29   Tout ce qu'ils ont écrit contre moi sur internet, ils l'ont effacé mais cela sera gravé sur le mur de Dieu dans 
le Ciel jusqu'au jugement dernier. 
30   Pour des raisons politiques, le pouvoir a appliqué directement leur volonté en me persécutant et en me 
jetant en prison parmi des criminels et des meurtriers. 
31  C'est un faux procès car si un footballeur tape un autre footballeur sur un terrain de football, est-ce que 
cela peut aller devant les tribunaux ? Seule une autre raison peut justifier ces souffrances et ce procès contre 
moi. 
32  Mais un jour vient où nous serons devant un autre juge et l’argent de Jézabel et des prophètes de Baal ne 
pourra corrompre personne. 
33  M. le juge, en dehors de cela, par rapport à tout ce que j'ai prêché et qui est contenu dans mon livre à 
l'exemple du fait que toutes les confessions religieuses sur la terre sont du diable et qu'une femme ne peut pas 
prêcher devant les hommes, je le soutiendrai jusqu'à la mort. 
34   Et si c'est pour cela que j’ai tant souffert, je dis merci à Dieu, car je suis un prophète comme ceux de la 
Bible et la prison est le baptême et la coupe des grands prophètes de Dieu. 
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35   Et cela doit arriver mais malheur à tous ceux par qui cela arrive. Vos postérités ne seront rien sur la terre 
car l’argent de crime contre un prophète est doté d’une malédiction dont les effets agiront toujours sur vous, 
sur vos enfants et sur les enfants de vos enfants à perpétuité. 
36   M. le juge, quand j'ai vu que je suis accusé de défiance à l'autorité de l’État, d'incitation à la haine 
religieuse et de radicalisme religieux, je me suis demandé pour quelle autre accusation le Seigneur Jésus-Christ 
serait-Il crucifié s’Il revenait sur la terre aujourd'hui ? [Kc.127v57] 
37  Je me suis demandé pour quelle autre raison 68.000.000 de chrétiens ont été accusés et tués dans l’histoire 
de l’Église ? Et je me suis demandé : les chrétiens qui ont été mis à mort pour avoir fait des caricatures des 
papes iront-ils en enfer ? Jean Calvin ira-t-il en enfer à cause du Traité des Reliques ? S’ils vont en enfer, nous 
irons en enfer. Mais s’ils vont au Paradis, moi et les miens nous irons au Paradis. Et notre foi repose sur cela !  
38  Attaquer le diable de quelque manière que ce soit, cela ne peut pas être contre la volonté de Dieu ! Cela ne 
peut jamais être contre la volonté de Dieu ! Attaquer une femme en menstrues qui se tient à la chaire, attaquer 
une femme en menstrues qui se tient à l’autel, cela ne peut jamais être contre la volonté de Dieu, et cela ne le 
pourra jamais ! 
39  M. le juge, tout ce que j'ai prêché depuis le 8 juillet 2002 et qui est contenu dans mon livre, c'est en vertu 
de la mission divine que j'ai reçue le 24 avril 1993 que je l'ai prêché. Et jusqu'à ma mort, je n'accepterai jamais 
que des ratés de la vie transforment la Bible en marchandise et les pauvres âmes en clients. C'est ma mission 
et je n'ai jamais obligé quelqu'un à  l'accepter. 
40  Un chrétien ou un musulman ne peut pas me condamner parce que je dis que je suis le seul vrai Prophète 
de Dieu sur la terre aujourd’hui car c'est le chemin et le langage de tous les prophètes de Dieu. 
41 Il n'y a pas un seul prophète qui n'a pas dit qu’il était l’unique prophète de Dieu en sa génération. Et 
contrairement à Mahomet, je n'ai pas pris l'épée pour mener une guerre sainte. L'Afrique du Sud n'a jamais 
emprisonné Ahmed Deedat. 
42  Et pour moi, toutes ces souffrances depuis mon enlèvement, persécution et ma détention par la police des 
renseignements généraux où je suis resté cinq jours et cinq nuits assis sur une chaise, les traumatismes de la 
police scientifique, les nuits au sous-sol de la préfecture de police, les violons du parquet et maintenant la 
grande prison d'Abidjan, c'est l'histoire des prophètes qui se répète. 
43   Moi, je vous ai déjà pardonné. Dans ma cellule de prison, je me suis posé mille questions. Dieu est-il 
devenu Satan et maintenant c'est Abel en habit de procureur qui persécute Caïn ? Et ce sont les disciples du 
Seigneur Jésus qui livrent les  pharisiens et les faux prophètes aux tribunaux et aux soldats romains 
contrairement aux recommandations du Seigneur Jésus ? Je ne comprenais pas ! 
44  Et si mon livre incitait à la haine religieuse, pourquoi une maison d'édition française l'a édité et que la 
librairie de France l'a vendu en Côte d'ivoire ? 
45   Tout ce que j’ai enduré, je l’emporterai devant Celui qui m’a envoyé le 24 avril 1993. Mais moi, je ne 
ferai de mal à personne. 
46   Quand j'étais tout petit, jouant dans la poussière, j'ai dit à mes parents que jusqu'à ma mort, je ne ferai de 
mal à personne, je ne me battrai jamais et je n'enverrai jamais quelqu'un à la police ou au tribunal et ce n'est 
pas étant chrétien que je le ferai. Je ne ferai de mal à personne ! Je ne peux même pas le faire ! Vous voyez ? 
47   Et J’ai demandé que copie de cette lettre soit donnée à la presse et à toutes institutions de droit. Et cela fut 
fait et ce texte fut publié intégralement sur internet et même dans des journaux internationaux. 
48   Ce sont là les paroles que j’avais écrites pour ma défense depuis ma cellule de la MACA, la grande prison 
d'Abidjan, le 29 mai 2016. 
 
Chapitres similaires : Kc.125 et Kc.127 
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 KACOU 127 : KACOU PHILIPPE, PRISONNIER DE CHRIST  

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite depuis sa cellule de prison, le 16 août 2016 à tous ceux qui 
croient en lui à travers le monde entier. 

 
1 Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, j’ai écrite depuis ma cellule de prison, le 16 août 2016 à tous 
ceux qui croient en moi à travers le monde entier. 
2 Mon dossier se trouve à la cour d’appel d’Abidjan. Et le premier procès devant la cour d’appel a eu lieu le 
10 août et a été reporté. Les églises veulent ma mort mais aujourd’hui, je suis libre. Bientôt je sortirai d’ici 
mais je dois payer une amende de 700 dollars à l’État et pendant cinq ans, je suis privé de tout droit civique. 
Surtout, je ne dois pas parler de Dieu sinon je retournerai en prison. 
3 Oh Dieu, quand est-ce que sur la terre je serai libre? Quand est-ce que je n’aurai plus jamais de menottes 
aux poignets ? Plus de barbelés autour de moi, plus de violon, plus de sirènes et de grilles, plus de sous-sol. 
Quand est-ce qu’il n'y aura plus de riz pénal, plus d'assiettes pénales ? 
4 Quand est-ce qu’il n'y aura plus de geôliers armés autour de moi et que je ne serai plus transporté de lieu en 
lieu avec des menottes ? Quand est-ce qu’on ne me dira plus jamais : « Rentre dans ta cellule » et on ne 
m’enfermera plus jamais comme un animal avec un gros cadenas. 
5 Le tribunal a décidé que je sois condamné avec interdiction de prêcher l’Évangile. Maintenant je suis libre, 
je serai dehors, mais pendant cinq ans, je n’aurai pas le droit de parler de Dieu sous peine de retourner en 
prison. Et si je reçois une vision de Dieu, j’irai en prison ? J’irai en prison si Dieu me parle ? Que les prophètes 
ont souffert !  
6 Je suis en prison mais je suis égal à moi-même et je le serai toujours parce que c’est mon sang qui est ainsi 
et la prison ne peut pas me changer. Pourquoi ne dois-je pas dire que je suis le seul vrai prophète de Dieu sur 
la terre alors que c’est ce que je suis ? 
7 Pour le reste, pour tous ceux qui m’ont persécuté et qui me persécutent encore, le Dieu Tout-Puissant qui 
m’a envoyé saura rendre à chacun selon son salaire : Les partisans du complot de Sandra Peniel, ceux qui 
souhaitaient qu’on me tue chez moi avec un semblant de scène de vol et ceux qui me voulaient en prison ou 
en exil et tout le reste, Dieu rendra à chacun selon son salaire.  
8 J'ai souffert à cause de la Parole de Dieu depuis mon arrestation le vendredi 13 mai 2016 selon qu’il est écrit 
que vous serez haïs et l’on vous persécutera et vous traînera devant les tribunaux pensant rendre un culte à 
Dieu. 
9 Pour la première fois de ma vie, j’ai comparu devant un tribunal. Le vendredi 03 juin 2016, j’étais devant le 
tribunal de grande instance d'Abidjan. C’était la première fois et c’était pour mon propre procès. Quand j'étais 
auditionné dans les différentes instances de la police, je ne savais pas que mes dires iraient devant un tribunal 
pour ma condamnation. Je ne savais rien de ces choses. [Kc.125v11-16] 
10 Et le jour de mon procès devant le tribunal de grande instance, je ne savais pas qui était juge, qui était 
avocat, qui était greffier et qui était procureur, ... Je ne savais pas comment les appeler. Mais pour Jézabel et 
les églises, il y avait les procureurs et leurs avocats. Et tous étaient déchaînés contre moi. J’étais faible dans le 
corps. J’étais malade depuis deux jours et depuis le matin du procès jusqu'à 15 heures, j'étais enfermé dans un 
violon où des gens curieux venaient me regarder comme un animal en cage. 
11 Et lors du procès, le procureur catholique Yéo Abel me disait de ne pas me référer à la Bible parce que 
nous ne sommes pas dans une église mais dans un tribunal et pourtant je suis un homme de Dieu. À chaque 
fois, le procureur me disait de répondre par oui ou par non et pourtant ce n’était pas possible. Je n’arrivais pas 
à prendre la parole et quand une question m’était posée, c’est difficilement que je pouvais faire deux phrases 
car on m’interrompait. 
12 Avant mon procès, la police du tribunal a  ordonné que tous les téléphones portables soient éteints. Même 
les journalistes ne devaient pas enregistrer ni filmer ou prendre de photo. Et tout cela sur instigation de Jézabel.  
13 C'était une affaire religieuse et je n'ai pas accepté qu'un avocat me défende pour une affaire purement 
religieuse. Il y avait des avocats volontaires, même à une heure du début du procès. Mais j'avais dit à mes 
disciples que le Seigneur Jésus-Christ était notre avocat. Et aussi à cause de l'histoire, je préfère avoir vingt 
ans de prison ferme plutôt que d'être libre grâce à un avocat. Car c'est Dieu Lui-même qui est en train d'écrire 
l'histoire de l'Église depuis 1993. 
14 Et à  la fin du procès, le procureur a requis dix ans de prison ferme contre moi. Pourquoi ? Parce que j’ai 
dit que je suis le seul vrai prophète de Dieu sur la terre par un mandat divin. Et le procureur a demandé qu’il 
soit écrit dans le plumitif du tribunal que j’ai déclaré devant le tribunal que je suis le seul vrai prophète sur la 
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terre par un mandat divin à une date précise. Et cela fut écrit dans le plumitif du tribunal par le greffier devant 
toute l’assistance afin que s'accomplisse Jean 19 verset 19 à 21. 
15 Un pays laïc en train de juger et condamner un prophète de Dieu. Comment quelqu'un peut-il être condamné 
à dix ans de prison ferme parce qu'il dit être le seul vrai prophète de Dieu sur la terre ? [Kc.125v19] 
16 Et vous catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, si vous êtes vraiment des chrétiens, 
comment pouvez-vous faire recours à un tribunal païen avec de l’argent pour mettre un prophète en prison à 
cause de ce qu’il prêche ? Cela est-il écrit dans la Bible ? Est-ce là ce que 1 Corinthiens 6 :1-4 vous dit de 
faire ? Un jour, vous répondrez de cela devant Dieu.   
17 Mais moi, je remets tout entre les mains de Celui qui m’a envoyé le 24 avril 1993.  Car, s’il n’y avait pas 
eu un 24 avril 1993, il n’y aurait jamais eu ce procès. C’est le Dieu qui m’a envoyé que vous êtes en train de 
juger et condamner. Et c’est devant Lui que ce procès finira un jour. 
18 Tous ceux qui ont donné l’argent et tous ceux qui suivent ceux qui ont donné l’argent, et ceux qui ont reçu 
l’argent et tous ceux qui le savaient et qui n’ont rien dit et tous ceux qui sont innocents, c’est devant le Dieu 
Tout-Puissant qui m’a envoyé qu’ils iront rendre compte. Et Lui, rendra à chacun sa récompense et sa 
rétribution. 
19 Vous n’avez pas été là au temps du Seigneur Jésus-Christ et des prophètes de la Bible mais vous étiez là 
au temps du prophète Kacou Philippe que le Dieu Tout-Puissant vous a envoyé depuis le 24 avril 1993. 
L’histoire se répète. C’est un sanhédrin de pasteurs d’églises différentes qui m’a traîné à la police et devant 
les tribunaux avec de l’argent. Et on m’a rapporté que, à Yopougon, une église évangélique avait cotisé pour 
mon emprisonnement. Et le jour du procès, avant même que je ne sois jugé, des dirigeants évangéliques ont 
avoué à un journaliste que je serais condamné à 10 ans. Et une femme musulmane a déclaré avoir vu Jézabel 
dans le bureau d’un procureur avec de l’argent dans une enveloppe kaki. [Kc.1v24] [Kc.125v3]  
20 Et je dis merci à Dieu car depuis le vendredi 13 mai, partout où je suis passé, j'ai gardé ma position selon 
la vision du 24 avril 1993. Dans chaque procès-verbal, j’ai affirmé que je suis l'unique, je suis le seul vrai 
prophète de Dieu sur la terre et que les dirigeants musulmans, catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes sont l'incarnation du diable. Et je dis merci à Dieu parce que malgré que j’étais enfermé, je n'ai 
pas accepté d’être enregistré avec les dirigeants musulmans et chrétiens. Je n’ai pas accepté cela et je ne 
l’accepterai jamais. J’ai passé cinq jours et cinq nuits assis sur une chaise mais j’ai refusé de poser mon 
empreinte là où  les dirigeants musulmans et chrétiens ont posé leur empreinte. Je ne l’ai pas fait et je ne le 
ferai jamais. Et un jour, je serai heureux devant Dieu de ne l’avoir pas fait. 
21 Comment des pasteurs d’églises différentes peuvent-ils traîner un prophète devant des polices et des 
tribunaux à cause de son Message? Dieu est-Il devenu Satan et maintenant c’est Abel qui est dans la peau d’un 
procureur païen pour tuer Caïn ? Et le monde entier est si aveugle pour ne pas voir le Salut si près de lui. 
22 Si les églises estiment que je suis dans l'erreur ou que je les dérange, je les invite à une grande confrontation 
publique devant les médias. Pas dans un tribunal païen parce que ce n’est pas à des homosexuels et  buveurs 
de Whisky de dire qui est vrai ou faux prophète. 
23 Et toi la femme Jézabel en menstrues, toi qui te dis prophétesse, ton nom ne sera plus Jeanne mais Jézabel. 
Et tu seras une source de malédiction pour ta postérité sauf à ma parole. Ton nom sera Jézabel Monney et tu 
seras une source de malédiction.  
24 Maintenant qui est Jézabel et d'où vient Jézabel, cette prêtresse de Baal ?  Une étrangère. Jézabel était une 
étrangère. Elle vint d'un autre pays, elle faisait des dons dans les hôpitaux ainsi de suite et gagna le cœur 
d'Israël. Elle était la fille d'Ethbaal, roi des sidoniens, elle était une étrangère persécutant Élie et tout Israël et 
tous les sacrificateurs étaient d'accord avec elle parce que c'est Élie qui était persécuté et de ce côté-ci, la même 
Jézabel une étrangère persécutant le prophète Kacou Philippe et toute la Côte d'Ivoire est d'accord avec elle 
parce qu'il s'agit de Kacou Philippe. Une étrangère agissant au nom des sacrificateurs d'un pays qui n'est pas 
son pays. Seul un mauvais sang pouvait faire cela. Le sang de Samory Touré pouvait faire cela.  
25 Maintenant regardez le type parfait de la Bible, cela n’est pas une coïncidence. C’est le type parfait de la 
Bible. Amen ! Tyr et Sidon étaient au sud-ouest d'Israël près de l'Égypte. Et Ethbaal, roi de Sidon avait répandu 
l'adoration de Baal par la force jusqu'en Israël. Exactement comme Samory Touré l'a fait avec l'islam. Là dans 
la Bible, une fille de Ethbaal vint persécuter Élie en Israël et ici, une étrangère, de la lignée de Samory Touré 
vint en Côte d'ivoire par le mariage, se présentant comme une reine comme une prophétesse pour persécuter 
Élie. Un sang juif dans une femme ne pouvait pas faire ce que Jézabel avait fait là-bas en Israël. Et un sang 
juif dans une femme ne pouvait pas faire ce que Jézabel a fait de ce côté-ci, en Côte d’Ivoire. Regardez Jézabel 
manipulant les magistrats et les sacrificateurs selon 1 Rois 21. 
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26 Il n'y a aucune coïncidence en Dieu. Vous savez que Jézabel est une sidonienne. Regardez les quatre 
royaumes de Daniel : l'empire babylonien, l'empire Medes et Perse, l'empire mondial Grec et l'empire romain 
devenu le catholicisme et regardez la position de Tyr et Sidon et de ce que Ethbaal, roi de Sidon a fait pour 
l'adoration de Baal. Ceci est la révélation prophétique de Dieu car il n’y a aucune coïncidence en Dieu. 
Regardez de ce côté-ci, en Côte d’Ivoire, regardez les quatre empires du Niger. D'abord l'empire du Ghana au 
3ème siècle...  
27 Puis l'empire Sosso qui n'a duré que 7 ans, ensuite l'empire Manding et enfin l'empire Songhaï qui deviendra 
l'islam... Et regardez ce que Samory Touré a fait pour l'expansion de l'islam jusqu’en Côte d'ivoire. Il n'y a 
aucune coïncidence en Dieu. Maintenant regardez les quatre empires avant Jésus-Christ dans l’ancienne 
alliance avec Daniel. L’empire babylonien qui est le lion et la tête d’or de Daniel, de l’an 606 à 538 avant JC. 
Ensuite l’empire Medes et Perse de 538 à 330 avant JC. Ensuite l’empire mondial Grec de 330 à l’an 30 avant 
JC. Et ensuite vient l’empire romain qui va terminer dans le christianisme avec l’église catholique. Et c’est la 
même chose de ce côté-ci après le Seigneur Jésus-Christ, lorsqu’un fils de Daniel se lève sur la terre pour le 
ministère d’Élie. Amen !  
28 Dans la nouvelle Alliance avec les nations, quatre empires vont se lever de ce côté-ci parce qu’un fils de 
Daniel apparaît de ce côté-ci avec le ministère d’Élie. L’empereur Ethbaal dans l’ancienne Alliance pour 
propager l’adoration de Baal et Samory Touré, l’empereur du Manding dans la nouvelle Alliance pour 
propager l’islam. Et de la postérité de l’empereur Ethbaal, naît Jézabel, une princesse sidonienne devenue 
prophétesse en Israël. Et cette prophétesse Jézabel persécuta Élie car les prophètes de baal étaient ses amants 
avec qui elle commettait adultère et ensuite elle allait donner conseils aux femmes mariées. Et de ce côté-ci, 
de la postérité de Samory, empereur du Manding, naît Jézabel Monney qui viendra en Côte d’Ivoire à cause 
du ministère d’Élie. Une princesse manding qui vient de ce côté-ci à cause du ministère d’Élie. Je vais prendre 
un autre exemple dans le monde, regardez  les États-Unis. En 1809, naît dans le Kentucky Abraham Lincoln 
et exactement 100 ans plus tard, en 1909 dans le Kentucky, au même endroit, naît William Branham avec la 
même mission. L'un pour une mission charnelle, et l'autre pour la même mission mais sur le plan spirituel.   
29 Il n'y a aucune coïncidence en Dieu. De ce côté-ci en Côte d’Ivoire, seul un sang de Jézabel, une arrière-
petite-fille de Jézabel a pu faire cela et de génération en génération, cela ne sera jamais oublié. Une juive ne 
peut pas faire cela. Élie a égorgé les prophètes de Baal mais c'est parce que Dieu le lui a dit. Un sang juif ne 
peut pas faire de mal. Achab est un mauvais roi mais Achab ne peut pas tuer Naboth. Achab ne peut pas 
chercher à tuer Élie. Achab ne peut pas faire de mal à personne parce qu'il est juif mais Jézabel peut le faire 
parce qu'elle a un autre sang en elle. Et quand Naboth mourut, Achab était triste, il se revêtit de sac mais 
Jézabel dansait avec les sacrificateurs de Baal selon 1 Rois 21. Vous voyez ? 
30 Le sang d’un vrai ivoirien ne peut pas faire cela. Nous sommes des agneaux. Houphouët est un bélier parce 
que les ivoiriens sont des agneaux. Regardez toute la Bible,... une juive ne peut pas faire cela à Élie. 
Même Marie de Magdala ne peut pas mettre Judas Iscariot en prison. Marie de Magdala ne peut pas faire tuer 
Naboth et Marie de Magdala ne peut pas me mettre en prison. Mais c’est une femme, une arrière-petite-fille 
de Samory Touré qui pouvait faire cela. Une descendante de Samory Touré par son fils Samory Fadiga. Et elle 
est venue de la Guinée, elle l’a fait. Et tous les yeux ont vu cela. C’est une Jézabel, une arrière arrière-petite-
fille de Jézabel. C’est le sang de Samory Touré qui pouvait faire cela. Exactement comme Ethbaal empereur 
de Sidon, Samory Touré, empereur du Manding. Et la petite-fille de Ethbaal, Jézabel est venue en Israël pour 
persécuter Élie. Et la petite-fille de Samory Touré est venue en Côte d’Ivoire pour persécuter le prophète 
Kacou Philippe. Exactement les choses devaient se passer ainsi. Et j’ai dit, toi Jézabel, tu seras une source de 
malédiction pour ta postérité sauf à ma parole.  [Kc.98v28] [Kc.63v34]  
31 Toi Jézabel qui parle de caricatures, n’est-ce pas le protestantisme qui a fait connaître les caricatures à 
l'humanité dans son combat contre la papauté au XVIème siècle ? Les caricatures ne sont-elles pas un 
patrimoine de la chrétienté ? [Kc.125v37] 
32 Et vous prophètes de Baal, Israël est un pays de droit mais quand le Seigneur Jésus-Christ Lui-même a été 
traité de Béelzébul, est-ce qu’Il a appelé les soldats romains contre les pharisiens ? Qu’en est-il de toi la Côte 
d’Ivoire qui te dis pays laïc ? Un jour, tu répondras de cela devant Dieu. Tous les habitants de ce pays, ceux 
qui ont vécu au moment où j’étais sur la terre, répondront de cela devant Dieu. Comme aussi Israël répondra 
de tout ce que Jézabel a fait devant ses yeux.  
33 Le Seigneur Jésus-Christ n’a pas fait recours aux soldats romains et aux tribunaux et aucun de ses disciples 
ne le fera jamais. Mais aujourd’hui, des fils et filles du diable se sont établis en serviteurs de Dieu en sorte que 
si vous les tapez sur la joue gauche, vous êtes traduits devant les polices et les tribunaux. 
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34 Et là-bas, du nombre des accusateurs, était la femme Jézabel qui se dit prophétesse. Et devant le tribunal, 
sa longue robe ne pouvait pas retenir l'odeur de ses menstrues qui sont une source de toutes ses onctions et 
miracles. Et le prophète Élie fut condamné parce qu’un prophète vivant ne peut pas être innocent devant les 
hommes. Et de ce côté-ci, moi qui habite dans le pays de Sodome et Égypte, qu’en sera-t-il pour moi, si ce 
n’est d’être condamné ? 
35 Oh toi Jézabel qui te dis prophétesse, toi dont les polices et les tribunaux sont la force, toi qui portes le nom 
d’argent et qui jures sur la Bible de dire la vérité ! Toi dont les tribunaux sont le Saint-Esprit et la force. Je 
vois ton zèle devant Baal et devant les hommes, mais que dis-tu de tout l’argent que tu as donné pour la 
persécution et l’emprisonnement du prophète Élie? 
36 Il n’y a pas quelqu’un dans la salle qui n’était pas indigné. Et un journal a écrit : " Par moment, on avait 
l'impression que c'est Dieu qui était en procès dans le tribunal, tant le procureur s'acharnait contre le prophète 
Kacou Philippe à qui il refusera de se référer sans cesse à la Bible dans ses réponses". 
37 Et moi, je n’avais pas pris d’avocat car je suis un agneau et c’est ma façon de leur tendre ma tête pour être 
coupée plus facilement. Et c’est ce qui fut fait : dix ans d’emprisonnement ferme requis contre moi. 
38 Et dans la prison, on ne m’avait pas mis dans le bâtiment des assimilés où sont les personnalités importantes 
mais j’étais avec les délinquants, les voleurs et les criminels.  
39 Il est impossible qu'un jour, il n'y ait pas un autre procès dans le Ciel, devant Dieu. Un procès dans un 
tribunal céleste dans lequel la politique, les relations et l'argent de Jézabel Monney et des prophètes de Baal 
n'y seront pas pour corrompre les polices et les tribunaux. Un procès où la loi des hommes aussi n'aura pas sa 
place. Un procès dans lequel l'accusé sur la terre deviendra le juge. 
40 Et vous polices et tribunaux, de même que vous êtes les dieux de la terre parce que vous jugez les présidents 
et les rois, c'est ainsi aussi que nous les prophètes, nous serons les Dieux dans le Ciel pour juger toute la 
création y compris vous.  
41 Et maintenant, les autorités de Côte d’Ivoire disent que je n'ai pas été à la préfecture de police. C'est interdit 
de dire que le prophète Kacou Philippe a été une fois emprisonné à la préfecture de police. Ils ont effacé toutes 
traces dans les registres. Et ils ont menacé de poursuivre les Frères pour diffamation s’ils disaient que j'ai été 
une fois emprisonné à la préfecture de police.  
42 Lorsqu'un État s'attaque à un prophète ou à des chrétiens pour des raisons religieuses, c’est une persécution 
et cette police est une gestapo et c’est normal que les chrétiens mettent la croix gammée sur le drapeau de ce 
pays et placent la tête de son président sur le cou d'Adolf Hitler.  
43 Je suis aussi en prison parce que mes disciples ont fait la caricature de Jézabel qui se dit prophétesse et qui 
me combat, me traitant de faux prophète. Et avant de me traîner devant les polices et les tribunaux, Jézabel et 
les prophètes de Baal avaient pris soin de supprimer toutes leurs caricatures et injures contre moi.  
44 Le procureur de la République, Yéo Abel m'a demandé : « Votre Dieu est-il misogyne pour ne pas admettre 
de femme pasteur ? Le Saint-Esprit qui est sur les hommes est-Il différent de Celui qui est sur les femmes ?». 
J'ai répondu : « M. le procureur, l'islam et le catholicisme n'ont pas de femme imam ou prêtre». Il a dit : « 
Êtes-vous le seul vrai Prophète sur la terre ? ». J'ai répondu : «Oui M. le procureur, je le suis». Il a repris : « 
Quelle est la preuve ?  Avez-vous un document officiel ?»,  j'ai répondu : « M. le procureur, c'est en vertu d'un 
mandat divin que j'ai reçu le 24 avril 1993. Qui est-ce qui va me donner quel document officiel ?», il a repris 
: «En dehors de vous, existe-t-il d'autres serviteurs de Dieu ?». J'ai répondu : « Non M. le procureur. C'est ce 
que je dis qu'ils doivent prêcher dans leurs églises». Et le tribunal m'a demandé d'identifier dans la foule mes 
disciples contre lesquels il y avait des mandats d'arrêt afin que ceux-ci soient arrêtés à l'instant. J'ai regardé 
dans la foule. J'en ai vu mais je n'ai dénoncé personne. Je ne pouvais pas faire cela.    
45 Et malgré ma plaidoirie, le procureur Yéo Abel a dit : "M. le président, il dit être l’unique vrai prophète de 
Dieu sur la terre avec un mandat divin à une date précise. Il a même invoqué les foudres de l'enfer sur le 
tribunal qui oserait entrer en voie de condamnation à l'égard de sa personne. À mon tour, monsieur le président, 
je voudrais invoquer les foudres de la justice pour qu'elles s'abattent, mais alors, fermement sur lui; pour que, 
plus jamais des faux prophètes mais de vrais illuminés, ne viennent porter atteinte à l'honorabilité d'un citoyen 
de cette terre de Côte d’Ivoire". Et ce fut ainsi. Et je fus condamné à la prison ferme.  
46 Qu’est-ce que je pouvais devant la politique, les relations et l’argent de la femme Jézabel et des prophètes 
de Baal ? Rien. Le dieu de Jézabel et des prophètes de Baal a parlé. Que dirais-je ? Rien. 
47 Satan a pris le nom de Jésus-Christ, et Jézabel et les prophètes de Baal s’appellent serviteurs de Dieu, et 
Caïn a pris le nom d’Abel pour me condamner à dix ans d’emprisonnement ferme. Et des buveurs de whisky 
et homosexuels et fumeurs de cigarettes criaient contre moi. 
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48 Mais pour moi, si quelqu’un est catholique, protestant, évangélique ou branhamiste, c’est lui qui m’a amené 
en prison car l’argent qui a servi à corrompre, ce sont leurs dîmes et offrandes. Et quiconque a communion 
avec Jézabel et les prophètes de Baal est coupable. Et c'est devant Dieu que chacun rendra compte. Je ne crois 
qu'en la justice de Dieu. Et c’est la seule chose que j'attends. 
49 Le tribunal a déclaré que je suis un faux prophète. D’accord, mais est-ce à des homosexuels de dire qui est 
vrai ou faux prophète ? Même Israël n’a jamais reconnu un vrai prophète et c’est un pays qui a renié Dieu et 
qui se dit laïc qui reconnaîtra un vrai prophète ? D’accord mais jusqu’à ma mort, en tant que faux prophète et 
vrai illuminé pour eux, ma place ne sera jamais à côté de leurs dirigeants. 
50 Et comme Joseph en prison et le Seigneur Jésus-Christ sur la croix, j’étais dans une cellule où il y avait 
déjà deux prisonniers. Un noir, catholique qui a été très méchant envers moi. Et l'autre, un libanais musulman. 
51 Dans la prison, le directeur de la prison m’avait traité comme un homme de Dieu. Et une certaine dame 
Obou venue au tribunal le 03 juin pour un autre procès et qui avait assisté à mon procès avait eu pitié de moi 
et le 23 juillet, elle est venue à la prison pour me remettre sept Euros.  
52  Et pendant que j’étais en prison, sept Frères et Sœur avaient été emprisonnés pendant quelques jours à la 
préfecture de police. Et en ces jours-là, l'apôtre Martin s'était exilé au Ghana, un pays voisin. Et il avait été dit 
aux Frères qui étaient emprisonnés à la préfecture de police de ne pas dire que j’avais été emprisonné là-bas, 
à la préfecture de police. 
53 Les Frères ont dit : « Nous avons été auditionnés séparément. Mais nous avons tous été soumis aux mêmes 
questions. Et l'une des questions était : "Comment expliquez-vous le fait d'affirmer que le prophète Kacou 
Philippe a été emprisonné ici à la préfecture de police alors qu'il n'est jamais arrivé ici? C'est une diffamation 
! Vous voulez jeter le discrédit sur la préfecture de police ? ». Et les Frères disent qu’ils étaient tous étonnés 
d’entendre cela. Alors que, eux-mêmes étaient partis me rendre visite lorsque comme Jérémie, j’étais au sous-
sol de la préfecture de police.  
54 Un policier leur avait dit : « Il n'y a plus de traces du passage du prophète Kacou Philippe dans les registres 
de la préfecture de police or il a été là du mercredi 18 mai au vendredi matin 20 mai 2016. Et tous les patrons 
l'ont vu. Le vendredi 20 mai, très tôt le matin, deux hommes armés sont venus le menotter et sont partis avec 
lui dans une petite voiture sans rien dire. J’étais tellement triste en voyant la scène ». Vous voyez ? C’est un 
garde qui a rapporté cela.  
55 Et lorsque j’étais à la préfecture de police, la deuxième nuit vers 3 heures du matin, un garde m’avait fait 
sortir secrètement du sous-sol, et je suis resté plusieurs minutes dehors avec lui et j’y suis retourné. 
56 Et c’est là le chemin de tous les prophètes. Y compris mon maître, le Seigneur Jésus-Christ, il n’y a pas un 
seul prophète qui n’a pas été persécuté ou emprisonné. Le Seigneur Jésus-Christ lui-même se trouvait dans la 
même prison que Barabbas. 
57 Et maintenant vous habitants de la terre, en dehors de « défiance à l'autorité de l’État, incitation à la haine 
religieuse et radicalisme religieux » dont je suis accusé, pour quel autre chef d'accusation le Seigneur Jésus-
Christ serait-Il crucifié s’Il revenait sur la terre aujourd'hui ? Et pour quelle autre raison 68.000.000 de 
chrétiens ont-ils été accusés et tués dans l’histoire de l’Église ? [Kc.126v36] 
58 Et l’autre question est de savoir si, à la lecture de la Bible, il est possible qu'un prophète puisse exercer son 
ministère en paix jusqu'au bout sans être rejeté, haï et persécuté ? Même en dehors de la Bible, tous ceux qui 
sont venus à l’exemple de Colomban, John Wycliff, Jean Huss, Martin Luther, John Wesley, ont été 
emprisonnés à cause de leur Message. [Kc.125v29-31] 
59 Ainsi, moi le prophète Kacou Philippe, toutes ces choses qui me sont arrivées, je les ai écrites dans ma 
cellule de prison ce 16 août 2016 afin que toutes les langues de la terre en parlent et que, de génération en 
génération, cela ne soit jamais effacé. 
60 Et quoi qu’il arrive, jusqu’à ma mort, je dirai toujours la vérité selon qu’il m’a été commandé le 24 avril 
1993 et je ne mentirai pas. Je suis l'unique. Je suis le chemin du Ciel. Je suis le seul vrai prophète de Dieu sur 
la terre aujourd’hui et les dirigeants musulmans, catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes sont 
l'incarnation du diable. 
61 Au jugement, chaque prophète messager se lèvera pour juger les habitants de la terre en son temps, moi 
aussi je me lèverai en vertu de la vision du 24 avril 1993 et je jugerai tous ceux qui ont vécu sur la terre pendant 
que moi le prophète Kacou Philippe, j’étais sur la terre. Et cela ne peut jamais faillir sur la terre et dans le Ciel, 
aux siècles des siècles. Amen ! 
 
Chapitres similaires : Kc.125 et Kc.126 
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KACOU 128 : LE RECENSEMENT DES ÉGLISES ET MOSQUÉES 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 03 décembre 2017 à tous les élus de Dieu qui sont sur toute la face de la terre. 
 

1 Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, 
j’ai écrite, le 03 décembre 2017 à tous les élus qui sont sur toute la face de la terre. Quand Paul aussi fut interdit 
de prêcher, il commença à écrire des lettres et des épîtres. 
2 Vous savez que jusqu'en 2021, l’État m’a interdit de parler de Dieu. Et malgré l’appel et commission du 24 
avril 1993 que j’ai reçus par un ange, je respecte cette interdiction dans le but de bénéficier de la possibilité 
d'avoir des visas et voyager en 2021. Mais face à la ferme décision de l'État de recenser toutes les communautés 
religieuses en vue d'interdire celles qui ne lui sont pas soumises, je me suis vu dans l'obligation de dire poliment 
à César les limites de son pouvoir face à l’Église.  
3 César est libre d’établir un ministre des cultes comme ce fut toujours le cas avec les empires. Mais 
son ministre des cultes, c'est pour les musulmans, catholiques, protestants, évangéliques, bouddhistes et 
branhamistes. Ce n'est pas pour nous. César doit se tenir à l’écart de la véritable Église. La politique est sa 
religion et je ne suis pas dans sa religion. [Kc.1v17] [Kc.12v17] [Kc.19v10]  
4 En tant que citoyen, je suis soumis à l’État selon Romains 13:1. J'ai ma pièce d'identité, je paie mes impôts 
et je respecte toutes les obligations officielles parce que je suis dans l'État. Mais l'Église n'est pas une institution 
de l'État et les lois d’une nation païenne ne peuvent jamais être au-dessus des lois de Dieu. En tant que 
prophète, malgré les menaces de mort contre moi, je n’ai jamais eu recours à l’État parce que ce n’est pas 
l’État qui m’a envoyé. Je n'ai jamais reçu l'argent ou un don de l'État et je ne veux rien recevoir de l'État. C'est 
aux églises auxquelles l'État donne des milliards chaque année que l’État doit demander des papiers. 
[Kc.12v11] [Kc.116v13] 
5 Lorsque j'ai reçu l'information disant que le gouvernement allait encore recenser les églises et mosquées, et 
les pasteurs et imams, afin de nous interdire tout rassemblement, j'ai dit : "Oh Dieu, combien de temps devons-
nous vivre encore sur la terre ?", j'ai dit: "Un jour, nous serons avec toi, Seigneur Jésus-Christ".  
6  Et vous qui avez cru en moi, gardez votre identité et soyez forts comme Israël. Au cours de ces 2000 
dernières années, il y a eu des centaines de migrations de peuples parmi les nations. Mais quels sont les peuples 
qui parlent encore leur langue d'origine ? Il y a seulement 200 ans mes parents étaient des Ashanti du Ghana 
mais je ne comprends pas Ashanti. Mais regardez les Juifs ! C'est à cette expérience que Dieu nous appelle 
parce que nous sommes Israël et les églises et mosquées sont les nations arabes autour de nous. Si les 
gouvernements nous interdisent tout rassemblement durant des années ou nous dispersent, nous devons revenir 
forts et nombreux comme Israël. Notre identité, notre foi, notre langage et notre amour pour Dieu doivent 
rester intacts. 
7 Sachez que, autant de fois qu’Israël a été combattu et dispersé, autant de fois Israël est revenu dans sa patrie. 
En dernier lieu, Israël a été chassé de sa terre en l'an 70 mais 1900 ans plus tard, le drapeau d'Israël flotte à 
nouveau sur sa terre. Ils sont revenus de tous les coins du monde avec pour langue, l'hébreu. Et si nous sommes 
la seule et véritable Église du Seigneur Jésus-Christ, sachez que nos lieux de culte peuvent être fermés mais 
rien ne doit pouvoir nous faire disparaître. Moi le prophète Kacou Philippe, jusqu'à ma mort, je ne serai jamais 
dénombré avec les pasteurs et imams ensemble.  Moïse peut-il être recensé avec les prêtres des dieux d'Égypte 
? Le Seigneur Jésus-Christ peut-il être dénombré avec les rabbins de son temps ? Jamais ! Jamais ! Jamais ! 
Et vous mes disciples, faites de même car on ne peut pas dénombrer les hommes et les animaux ensemble. 
8 Nous ne mettrons jamais sur les portes de nos églises, un quelconque numéro d'autorisation d’un 
gouvernement païen. Jamais ! Jamais ! Jamais ! Le ciel est au-dessus de la terre. Dieu est au-dessus de César 
et le prophète messager est le représentant de Dieu sur la terre. Le diable et sa postérité ont toujours cherché à 
persécuter le prophète et le peuple de Dieu mais comme Israël, nous devons résister au diable et à sa postérité. 
Si vous voyez vos lieux de culte être fermés par l'État, ne soyez pas troublés. Il vaut mieux rester à la maison 
que de se soumettre à César et à des païens buveurs de whisky. Désormais, sachez que nous pourrions rester 
à la maison pendant des mois ou des années sans aller au culte.  
9 Moi Kacou Philippe, je préfère une Église absente et vraie à une église existante et fausse. Je préfère les 
grottes et les catacombes à la soumission à César. Je n'ai jamais défié l'État et je ne le ferai jamais. C'est plutôt 
César qui défie l'Église. Tenez ferme et que votre foi ne défaille point !   
10 Dans un autre pays, un pasteur m'avait dit : "Frère Philippe, pouvons-nous présenter les papiers que l'État 
nous avait donnés quand nous étions une église branhamiste ?". J'ai dit : Frère, de quoi as-tu peur ? Jamais tu 
ne conduiras l'Église à obéir à César. Jamais tu ne trahiras Dieu et son Église. En matière de foi, c'est à César 
et à ses ministres de s'incliner devant notre Dieu. Ma pièce d'identité, mon permis de conduire, les papiers de 
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ma voiture et tout autre chose, l'État peut me les demander mais pour l'Église, cela ne le regarde pas. Si César 
doit venir vers moi, c'est pour savoir ce qu'il doit faire pour être sauvé.  
11 Sachez que c’est un renard qui tourne. Il y a 3000 ans, pharaon décrétait la mort des nouveaux nés et 
pourtant c'était à cause d'un seul homme : Moïse. Il y a 2000 ans, Hérode décrétait la mort des enfants, et 
pourtant c'était à cause d'un seul homme : Jésus de Nazareth. Et ce même démon est toujours vivant sur la 
terre pour accomplir cette mission. Mais il trouvera toujours un homme et un peuple pour lui résister en face. 
Je peux obéir à tout ce que César me demandera sauf amener l'Église à lui être soumise. Et comme César est 
musulman, s'il veut ma femme, en plus de sa femme blanche, je lui donnerai ma femme. Mais quant à lui 
soumettre l'Église de Christ comme lui sont soumis les musulmans, protestants, évangéliques et branhamistes, 
jamais je ne le ferai. Dieu a donné à César le pouvoir temporel et César a montré qu'il est un bon président et 
il ne doit pas se mêler de ce qui ne le regarde pas. Même mon corps mort n'obéira jamais à un renard qui laisse 
la politique pour s'inviter dans la religion. 
12 Nous sommes l'Église vivante, c'est-à-dire un Dieu vivant au travers d'un prophète vivant. Toutes les autres 
églises sont des coopératives religieuses. On ne peut pas recenser l'Église véritable et les coopératives 
religieuses ensemble. Autrefois, lors des recensements en Israël, on ne comptait pas les arabes. [Kc.125v6-7] 
13 Et toutes ces nations et présidents, ce sont des arabes autour d’Israël. Et le temps vient où l'État fermera la 
porte de nos lieux de culte et ce sont des personnes confessant Jésus-Christ qui indiqueront nos lieux de culte 
à la police. Et cela passera à une autre phase, puis à une autre phase, puis à une autre phase jusqu'à un temps 
où ils indiqueront nos domiciles à la police et vous, tenez ferme jusqu’à la mort.  
14 Le pape et tous les présidents que vous voyez, ce sont des démons et la politique est leur religion. Et tous 
ceux-là vont en Israël et au mur des lamentations. C'est pourquoi j'ai dit que les oreilles du mur des 
lamentations sont souillées. Toutes les nations de la terre sont des bêtes, y compris Israël, et toutes leurs 
actions, même les bonnes, sont du diable. Regardez les présidents américains qui jurent sur la Bible alors qu'un 
prophète vivant est sur la terre. Regardez dans toute la Bible, et montrez-moi où est-ce qu'un roi d'Israël a prêté 
serment sur un rouleau de la Torah. Mais, si les apôtres, prophètes, évangélistes et pasteurs des églises 
crucifient Lévitique 8 pour se confier en la Bible, que peut-on attendre de César ? Même les rois d’Israël ont 
été consacrés par les prophètes et comment aujourd’hui, quelqu'un peut-il dire : « Je suis sacrificateur, pasteur 
ou apôtre » alors que le prophète vivant de son temps ne l'a pas consacré ? C'est le fruit de la rébellion de 
Satan dans le Ciel. C’est un ennemi qui a fait cela. 
15 Les églises et leurs dirigeants agissent comme des animaux. Chacun va de son côté avec une joie et 
une assurance profonde, sans chercher à savoir ce qui se passe ailleurs. Ils disent même qu’ils ont le Saint-
Esprit alors qu’ils sont catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Comment un évangélique ou 
quelqu'un qui suit le Message de William Branham peut-il avoir le Saint-Esprit qui est la marque de Dieu ? La 
marque de Dieu, c’est le véritable Saint-Esprit tandis que la marque de la bête, c'est l'onction ou le saint-esprit 
qui agit dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes. Je le dis au nom du Seigneur 
Jésus-Christ en vertu de la vision du 24 avril 1993. Et sur l’île de Patmos, Dieu avait révélé à Jean qu'à la fin 
des temps, les maladies et les difficultés de la vie allaient conduire toute la terre vers les églises afin de recevoir 
la marque de la bête.  
16 Tout au long du ministère du Seigneur Jésus, les rabbins pharisiens et sadducéens n'ont cessé de le 
questionner car, rejeter un vrai prophète, c'est choisir le diable et l'enfer. C’est un comportement noble de 
chercher à s’assurer qu’un prophète est vrai ou faux pendant que ce prophète est encore vivant sur la terre. Et 
vous qui avez cru en moi, agissez ainsi. Même pendant que je suis sur la terre, vous êtes libres de sonder qui 
vous voulez pour trouver la vérité. Ce n’est pas un péché.  
17 Un jour, je quitterai la terre avec ma génération. Et Dieu qui est le Dieu des vivants enverra un prophète 
vivant avec une plus grande lumière. Et s'il dit des choses différentes de ce que j'ai dit, soyez humbles et 
écoutez-le. Écoutez-le, surtout son appel et commission. Ce prophète peut venir de n'importe où et n'importe 
quand. Soyez humbles et reconnaissez le jour et son Message. Aussi longtemps que ce vrai prophète ne vous 
conduit pas vers un autre dieu comme Balaam et le vieux prophète de 1 Rois 13, suivez-le. 
18 Dieu a vu les grandes synagogues d'Israël mais il a préféré les étables de Bethléhem. Il a préféré le petit 
menuisier de Nazareth. Et vous, faites de même. Ne cherchez pas Dieu dans les synagogues d’Israël mais dans 
les étables de Bethléhem. Ne cherchez pas Dieu dans les cathédrales catholiques, protestantes, évangéliques 
et branhamistes mais dans les tentes. Il y a plus d’un demi-siècle, William Branham avait déjà vu d’un côté, 
les tabernacles-cathédrales branhamistes et de l’autre côté, une tente. Vous voyez ? D’un côté, des cathédrales 
différentes les unes des autres ; et de l’autre côté, une seule tente dont le prophète vivant est la porte. 
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19 Ne soyez jamais renfermés sur vous-mêmes. Sachez que sans prophète vivant, la grande église unie autour 
de son pasteur et la petite église querelleuse qui se divise sont pareilles. Vous ne serez jamais dans la volonté 
de Dieu avant d'être avec le prophète vivant de votre temps. Ce ne sera pas le temps de Kacou Philippe et donc 
vous devez accepter que ce prophète vous dise : «Kacou Philippe avait dit cela mais moi je vous dis ceci ». 
Vous voyez ? Souvenez-vous de Osée 12:14 et de toutes ces recommandations que je vous donne aujourd’hui 
et soyez humbles. Faites sortir Dieu d'un vieux livre appelé Bible. Faites sortir Dieu de l'histoire. Si vous 
m'aimez, faites en sorte qu'après ma mort, il n'y ait pas quelqu'un qui dise que moi Kacou Philippe, je suis son 
prophète. Un vivant ne peut pas être le disciple d'un prophète mort. 
20 Moi Kacou Philippe, je suis venu sur la terre, et j'ai trouvé les habitants de la terre dix fois plus hypocrites 
qu'ils l'étaient il y a 2000 ans. Ils veulent que leur volonté soit faite. Ils veulent un évangile selon leur goût. 
Tous suivent le diable avec une paix profonde. Ils sont riches et ils le resteront toujours, de père en fils, car 
leur église-cathédrale est un bien familial qu’ils céderont en héritage à leurs enfants. Ils reçoivent les dîmes 
mais eux, ils ne paient de dîme à personne. Mais toi mon fils Daniel, je ne souhaite même pas que tu sois 
prédicateur car je veux que tu sois sauvé. Ceci est ma prière pour toi et tes sœurs. Amen ! 
21 Et parlant de dîme, vous mes enfants, payez toujours la dîme, et vous ne devez pas donner la dîme dans le 
but d'être béni. La dîme n'est pas un investissement ou un prêt à Dieu mais la dîme est la part de Dieu dans ce 
que Dieu Lui-même vous a donné. Je crois que si quelqu'un ne paie pas la dîme, il se place sous la malédiction, 
même s'il n'est pas chrétien, et même il peut faire des enfants maudits ou voleurs. 
22 Et malgré ce temps mauvais, les pasteurs branhamistes et imams disent qu’il n’y aura plus de prophète sur 
la terre. Mais vous, sachez que cette doctrine islamo-branhamiste disant qu'il n'y aura plus de prophète sur la 
terre, est un fruit de l'enfer. Sachez que Dieu a envoyé des dizaines de grands prophètes à Israël et des dizaines 
de grands prophètes aux nations et aussi longtemps que l'enlèvement n'a pas encore eu lieu, Dieu enverra 
toujours des prophètes sur la terre et je vous ai dit que le jour de l'enlèvement il y aura un prophète messager 
sur la terre.  
23 Quand je m’en irai par le chemin de toute la terre, je ne vous confierai pas à un livre ou à un Jésus 
imaginaire. Mais votre absolu sera toujours un prophète messager vivant. Vous voyez ? Un serviteur de Dieu 
ne peut pas avoir pour absolu la Bible et sa prédication ne peut pas être des explications de la Bible. La Bible 
n'a jamais rien apporté dans le Salut d'un homme. C'est pourquoi le Seigneur Jésus-Christ et ses disciples ne 
se promenaient pas avec les rouleaux des prophètes. Et si la Bible devait sauver, laquelle des Bibles allez-vous 
utiliser alors qu'il y a aujourd'hui plusieurs Bibles ? La Bible orthodoxe compte 75 livres. La Bible éthiopienne 
compte 81 livres. La Bible hébraïque compte 39 livres avec le Talmud. La Bible catholique compte 73 livres. 
La Bible protestante compte 66 livres. La Bible samaritaine compte 5 livres. La Bible syriaque compte 61 
livres. Et ensuite chaque Bible a des centaines de versions différentes les unes des autres.  
24 Sachez que celui qui étudie la Bible ou le coran, ou les brochures de Branham, c’est un archéologue de 
Satan. Tous ceux qui prêchent la Bible, ce sont des menteurs. Le livre de Paul est le Testament de Paul. Le 
livre de Jérémie est le Testament de Jérémie. Les brochures de Branham, c’est le Testament de Branham. Et 
on parle de testament quand le temps du testateur est passé. Vous ne pouvez jamais rentrer dans l'esprit du 
testateur. Et donc le scribe ou le notaire qui essaie d’interpréter un testament est un menteur.  
25 Par exemple dans Jean 13, le Seigneur Jésus-Christ et ses disciples étaient à table, et Jean ne s'est jamais 
couché sur le Seigneur Jésus-Christ comme le dit Louis Segond. D'une langue à l'autre, une même chose peut 
avoir deux sens opposés. Par exemple en français : "Je vais au culte" signifie que je vais adorer Dieu dans une 
église. Mais en anglais, "I go to a cult" signifie que je vais adorer Satan dans une secte. Vous voyez ? C'est 
pourquoi le testateur est l'unique interprète de son testament. Et les ministères d'Éphésiens 4 ne sont gardés 
dans la vérité que lorsque le prophète messager qui les a établis est encore vivant sur la terre. [Kc.134v24] 
26 Le Salut, c’est un prophète messager vivant. Quand un prophète est mort, son livre ou son Message 
n'apportera que des débats, discussions et divisions. Vous voyez ? Quand il n'y a plus de prophète vivant sur 
la terre et après un petit temps, son Église qui est son corps est considérée comme morte et donc la croissance 
de son église est un gonflement de son corps mort à cause de la pourriture. Et les prédications de ses ministères 
d'Éphésiens 4 sont comme le formol pour empêcher la décomposition de son corps. 
27 Regardez une assemblée branhamiste ; elle se gonfle, se gonfle, se gonfle et explose et une partie se détache 
et cela forme une tendance. Pourquoi ? Parce qu'il n'y a plus de vie dans le corps de Branham. Mais il ne peut 
pas en être ainsi quand le prophète est vivant. Aussi longtemps que vous êtes vivant, votre corps ne peut pas 
se décomposer. Mais un temps après votre mort, des insectes de toutes sortes prendront possession de votre 
corps. C'est une loi divine. Le corps doit se décomposer. Les branhamistes n'ont pas cette révélation mais vous 
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êtes heureux parce que vous savez ces choses. Dieu vous enverra un autre prophète après moi afin que vous 
viviez. En 1993, Dieu a fermé la porte et l'avion de William Branham est parti avec son lot. Et maintenant c'est 
l'avion de Kacou Philippe. Et si mon avion s'en va avec moi, sans ma femme, c'est par un autre avion que ma 
femme me rejoindra.  
28 Mais pendant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde. Et cette lumière atteindra chaque 
nation de la terre y compris la Russie et la Chine qui deviendront de grandes nations chrétiennes selon Matthieu 
24:27 après l’Afrique. Nous avons maintenant des Frères et des Sœurs dans tous les pays de l'Amérique latine. 
Et l'apôtre André Lima du Brésil voyage dans ces pays pour les baptêmes et consécrations pour 
moi. Plusieurs apôtres comme Bernard Chigova, Fortuné Sita, John Kalosi, Patson Sibanda et Domingo n’ont 
pas prévalu. Domingo me demandait pardon pour son mépris de ma peau noire mais l'apôtre André Lima s'est 
montré comme le modèle d'apôtre. L'apôtre André Lima est le plus grand apôtre que le Dieu Tout puissant m'a 
donné dans ce ministère. Il a parcouru pour moi le Brésil, l’Argentine, le Paraguay, l’Uruguay, la Colombie, 
le Costa Rica, le Salvador, l’Honduras et bientôt le Mexique, le Chili et la Bolivie. Souvent très malade mais 
il ne recule pas. Dieu seul saura le récompenser, lui et tous ceux qui agissent comme lui.  
29 Ainsi, des pays d’Amérique latine attendent le baptême. Les noirs sont nombreux en Amérique latine mais 
les blancs seront les premiers car l’Amérique est une nation de blancs et le Message de William Branham avait 
été surtout en Amérique du Nord. Dans moins de trois ans, il y aura des assemblées dans chaque nation 
d’Amérique. Il en sera ainsi car il a été prophétisé par le prophète Branham que l'Afrique enverrait des 
missionnaires en Amérique avec le Message d’un africain. Si Dieu envoie un prophète sur la terre, les élus 
viendront à lui de toutes les langues et de toutes les nations de la terre. Aucune langue ou nation ne sera 
oubliée. Les blancs, les noirs, les africains, etc. Quand Élie et Moïse viendront à Israël, des hommes de chaque 
tribu d’Israël seront sauvés. Aucune tribu ne sera oubliée. Apocalypse 7 dit : tribu de Levi, 12000. Tribu 
d'Aser, 12000. Tribu de Gad, 12000. Tribu de Zabulon, 12000... Vous voyez ? 12000 de chaque tribu d’Israël. 
30 Depuis Adam, ce sont des centaines de prophètes que Dieu a envoyés sur la terre avec des Messages. Et il 
a existé des centaines de livres comme les livres de la Bible. Mais pourquoi Dieu n'a-t-il pas permis que nous 
ayons le livre du prophète Akhija et le livre du prophète Shemahia ? Pourquoi Dieu n'a-t-il pas permis que 
nous ayons le livre du prophète Jéhu et le livre du prophète Iddo? Pourquoi Dieu n'a-t-il pas permis que nous 
ayons les épîtres de Paul aux Laodicéens ? Pourquoi ? C’est parce que les livres des prophètes morts ne sont 
pas importants pour le Salut des générations futures. En matière de Salut, ce que le livre de Noé ou d'Hénoc 
allait m'apporter, c'est ce que les livres de la Bible m'apportent. Le livre des prophètes Ésaïe, Jehdo, Jashar, 
Jérémie, Nathan, les livres de Matthieu, Marc, Luc et Jean, et les épîtres de Paul ne sont pas importants pour 
le Salut d'un élu aujourd’hui. Ce qui vous sauvera, ce sont les paroles du prophète avec qui vous avez vécu sur 
la terre, le prophète vivant de votre génération. Pas un livre appelé Bible ou coran, pas des brochures ou le 
livre d’un prophète mort mais un prophète messager vivant. [Kc.59v16] 
31 Le 24 avril 1993, l'Ange et l'Agneau sont venus de l'éternité pour me commissionner et je parle en vertu de 
ce mandat divin. Mais pourquoi l'humanité ne s’inquiète-t-elle pas alors qu'il est écrit qu'il est réservé aux 
hommes de mourir une seule fois après quoi vient le jugement ? Je parle de la part de Dieu, tout le monde 
m'entend et pourtant les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes vont chaque dimanche brûler 
de l'encens à Satan. Ils suivent des hommes mais vous, ne vous confiez jamais en l’homme c’est-à-dire en un 
imam, apôtre, pasteur, évangéliste, docteur ou prophète d’église. Jérémie 17:5 dit : «Maudit soit celui qui se 
confie en l’homme». Mais confiez-vous uniquement en Dieu par ses prophètes messagers selon 2 Chroniques 
20:20. Après moi, quand vous verrez des discussions doctrinales, si cela aboutit à une division, sachez que les 
deux groupes sont dans la fausseté. La vérité, c'est uniquement Dieu au travers d'un prophète messager vivant. 
Ceci est l'héritage que je laisse à l’humanité et jusqu’à ta mort, tu n'oublieras jamais cela.  
32 Moi Kacou Philippe, j’ai accompli la mission pour laquelle j’ai été envoyé sur la terre mais à partir de 2021, 
si Dieu le permet, je voyagerai de lieu en lieu dans les pays qui voudront me recevoir afin que cette génération 
voie de ses yeux un prophète vivant comme Ésaïe et Jérémie de la Bible et que leur condamnation soit encore 
plus grande. Et que celui qui peut comprendre, comprenne.  
 
Chapitre similaire : Kc.12 
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KACOU 129 : LA MALEDICTION DE CHAM ET LA RACE NOIRE 
Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 31 janvier 2018 à tous les noirs du monde entier.  

  
1   Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, j’ai adressée 
le 31 janvier 2018 à la race noire pour lui faire connaître sa véritable condition et sa position sur la terre selon 
la révélation de Dieu et en vertu de la vision du 24 avril 1993. 
2   Ce matin, je me suis réveillé rempli du Saint-Esprit. J'ai porté deux chaussures différentes et de couleurs 
différentes. J'ai porté une culotte et une veste. Et avec la cravate, je me suis ceint les reins. Je suis parti me 
rouler dans la poussière. Et ayant mis un chapelet à mon cou et ayant pris la photo de William Branham avec 
la colonne de feu et ma Bible, je suis descendu dans la vallée. Mais partout où je voulais entrer, on me chassait. 
Alors, je me mis à chercher une église remplie du Saint-Esprit. Je suis entré dans une église catholique mais 
ils m’ont jeté dehors, versant de l’eau bénite sur moi. Et étant parti de là, je suis entré dans une église 
protestante et j’ai commencé à réciter le crédo des apôtres. Mais ils m’ont jeté dehors. Et étant parti de là, je 
parlais encore en langues quand je suis entré dans une église évangélique. Mais ils m’ont encore jeté dehors. 
Et étant parti de là, je suis entré dans une église branhamiste parce que je croyais en Frère Branham mais sans 
donner de raison, ils m’ont jeté dehors. Et de là, je suis remonté vers le désert pour aller prophétiser disant 
: Vous rois et présidents et nobles et riches de la terre et vous tous, hommes et femmes, petits et grands, 
malheur à vous parce que vous avez entendu mon nom sur la terre.  
3   Un jour, je serai le juge de toute l’humanité comme chaque prophète le sera pour sa génération. Il est écrit 
que les apôtres jugeront uniquement les douze tribus d'Israël pour la période où le Seigneur Jésus-Christ était 
sur la terre. Romains 2:16 dit que Paul sera le juge de toute l'humanité pour la période où il était sur la terre. 
Et moi Kacou Philippe qui vous parle, je serai votre juge devant Dieu. Regardez les présidents des nations. 
Regardez les dirigeants religieux et les dirigeants des organisations comme l'ONU, l'UNESCO, les hommes 
politiques, les chefs de firmes, de compagnies,... Moi Kacou Philippe, c’est par mon Évangile que vous serez 
tous jugés. [Kc.21v6] [Kc.117v29] [Kc.135v13] ] [Kc.136v31] 
4    De ma naissance jusqu'à 1993, j'avais toujours considéré que la vérité était avec l'église catholique si bien 
que, quand j’ai reçu la vision, c'est à un évêque catholique que je suis allé l’expliquer. Et alors qu’il parlait, je 
me demandais comment j’avais pu être en admiration devant ces évêques depuis mon enfance ? J’avais une 
soif soudaine de la vérité si bien qu’en mai 1993, j’étais membre d'une église baptiste. En juin, j’étais membre 
d'une église évangélique. En août, j'étais membre d'une autre église évangélique. En septembre, j’étais membre 
d’une autre. Puis une autre. Puis une autre. Puis je suis resté à la maison ne sachant où aller. Je jeûnais presque 
chaque jour lorsqu'un instituteur m'a remis une brochure de William Branham. J'ai cherché moi-même et j'ai 
trouvé une église branhamiste. Et j'y suis resté jusqu'en mars 2002 cherchant un prophète vivant comme 
William Branham.   
5    C'est Dieu Lui-même qui convertit le prophète messager et le prophète messager convertit les élus de sa 
génération. Le 24 avril 1993, Dieu avait déposé à la place de mon esprit, un nouvel esprit et une nouvelle façon 
de voir. À l'instant, toutes les conceptions religieuses que j'avais m'avaient quitté. Quand Paul rencontra le 
Seigneur Jésus-Christ sur le chemin de Damas, il regardait tout ce qu'il avait appris auparavant comme étant 
de la boue. Et c’est ce que Moïse avait vécu après l'expérience du buisson ardent. Et ce fut ainsi pour 
chaque prophète envoyé sur la terre.  
6   Maintenant, que se passa-t-il le 24 avril 1993, pendant la vision ? L'Agneau parla environ dix secondes 
avant que je tombe. Quand l'Agneau commença à parler, pendant environ deux secondes dans mon état 
d’homme, j'entendis d’abord un bêlement, cela entra en moi et quand je fus changé, j’entendais des 
paroles distinctement comme si l’Agneau était un homme qui me parlait. Vous entendez un animal crier alors 
qu’il est en train de parler. Vous pouvez entendre un oiseau ou un animal émettre des 
cris parfaitement identiques et pourtant, ce sont des paroles différentes les unes des autres qu’il prononce.  
7    Bien, le 24 avril 1993, quand je sortis de la vision, j'étais un homme différent. Toutes les conceptions 
religieuses que j'avais auparavant, c'était comme si ce n'était pas moi qui les avais eues. C'est comme si Dieu 
avait placé en moi, l'esprit et la vision d’un ange et qu'on me demandait de parler à des hommes. C'est comme 
si Dieu plaçait un cerveau d'homme dans un agneau et que cet agneau devait parler à tous les agneaux de la 
terre ; et que cet agneau commençait à dire : « Vous tous les agneaux qui bêlez, vous irez en enfer... » Vous 
voyez ? Il devient un agneau divin. C’est pourquoi je pouvais aller me tenir sur les eaux avec eux dans 
l’éternité. 
8    Et toi Afrique, c’est en vertu de cette vision de 1993 que je vais te parler aujourd’hui touchant 
la malédiction de Cham et sa postérité. Toi homme noir, aujourd'hui, je te fais connaître ton identité et ta 
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position sur la terre afin que tu sois sage. Je suis ton prophète et sache que si tu es noir, peu importe ce que tu 
seras sur la terre, tu seras toujours un esclave à cause de la malédiction de Cham. Tout l'or, tout le diamant, 
tout le pétrole et tout l'uranium et tout le sous-sol et les terres et les bois d’Afrique et tout ce qui s’y trouve ne 
t’appartiennent pas, c'est la propriété originelle de l'homme blanc. Mais ces richesses se trouvent en Afrique 
afin que vous les noirs, vous n'ayez pas besoin d'aller en Asie ou en Europe ou en Amérique pour les exploiter 
pour vos maîtres blancs. Ainsi, tout noir qui s'oppose à l'intérêt des blancs en Afrique est un esclave 
récalcitrant. L’Afrique est un don de Dieu à l'homme blanc et pour toujours les noirs y seront comme des 
esclaves en sursis. 
9    Maintenant, pourquoi la malédiction de Cham nous suit-elle ? Dans Genèse 3:14, Dieu avait dit à cet 
animal : Tu marcheras sur ton ventre. Et alors ses mains et ses pieds disparurent et il devint comme le serpent. 
Dans Genèse 11, à la Tour de Babel, Dieu confondit le langage des hommes et cette confusion traversa les 
générations jusqu'à nous et se perpétuera après nous. Quand les juifs étaient massacrés en Allemagne, l'origine 
était qu'un jour leurs pères avaient rejeté un prophète disant : que son sang retombe sur nous et sur nos enfants. 
Quand Dieu maudit la terre, partout où il y avait la terre, les ronces et les épines poussaient. C’est ainsi que 
pour toujours selon la malédiction de Cham, l'homme noir sera l’esclave de l'homme blanc.  
10    Toute l'humanité est descendue de Noé, un blanc. Il y a 4000 ans, il n’y avait pas de noir sur la terre. Mais 
d’où et comment est apparue la race noire sur la terre ? Si quelqu'un a une fois révélé cela, je ne sais pas. Mais, 
maintenant écoutez la Parole de l’Éternel, le Dieu des prophètes : L'Éternel aima et éleva l'Égypte. 
L'Éternel éleva l'Égypte au-dessus des habitants de la terre. Et Il créa une situation et y envoya Joseph afin que 
l'Égypte connaisse l'Éternel, le seul vrai Dieu et il fut ainsi selon Genèse 41. En ce temps-là, il n’y avait pas 
encore de noir. Et pharaon et tous les égyptiens connurent l’Éternel. Mais quand Moïse et les juifs sortirent de 
l’Égypte, la race noire apparût comme une lèpre noire sur beaucoup d’égyptiens quand ces égyptiens 
commencèrent à élever à nouveau les dieux Buto, Isis, Hathor, Horus, Amon Rê et Osiris au-dessus de 
l’Éternel. Parlant de race jaune, rouge et autres, sachez que des races de serpents étaient sur la terre quand le 
père de Caïn devint un serpent par la malédiction de Genèse 3:14. 
11   La race noire est apparue en Égypte après la sortie des juifs de l'Égypte et s'est répandue sur la terre avec 
les déportations. Les noirs transportèrent avec eux les dieux d’Égypte dans tout le monde afin que vienne 
sur eux la malédiction de Noé sur Cham disant : Toi Cham, ta postérité sera l’esclave des esclaves de tes frères. 
Et Moïse imputa cela à Canaan comme fut imputé à Lévi, la dîme d’Abraham à Melchisédec. Et Cham 
engendra Cush, Mitshraim et Puth qui sont l'Éthiopie, l'Égypte et la Libye. Et tous les africains noirs sont des 
esclaves évadés de ces pays. Et en 2017, les libyens purent en capturer quelques-uns pour les revendre et les 
africains noirs furent indignés ; et pourtant c'était le droit de ces libyens. Vous voyez ? Si tu es un noir hors de 
l'Éthiopie, de l'Égypte et de la Libye, sache que tu es un esclave évadé, en cavale. Et jusqu'à ta mort, tu seras 
dans les onctions de démons comme les cananéens. Tu seras toujours aventurier et migrant et tu 
serviras l'homme blanc, tu parleras sa langue et tu te vêtiras de friperies et tu seras dans les appareils d’occasion 
et voitures d'occasion car ta demeure est la poubelle de l’homme blanc. De même que les tribus d'Israël se 
partagèrent Canaan dans Josué 14, de même, l'Europe se partagea l'Afrique en 1885 à la conférence de Berlin. 
Amen ! [Kc.134v6] 
12     Tous les hommes sont égaux devant Dieu mais les races humaines ne sont pas égales. La peau noire n'est 
pas l'effet du soleil mais l'effet de la malédiction de Cham et sa postérité. La race noire est la race de l'esclavage 
et de la servitude. Et l'esclave sage et honoré, c'est l'esclave qui peut fouetter son père et sa mère et ses frères 
pour son maître. 
13   Quand dans sa bonté, l'homme blanc te fera asseoir à côté de lui, tu n'oublieras pas que l’esclave qui est 
noble et sage, c'est l’esclave le plus soumis et dévoué à son maître. Ta monnaie ou tout ce que tu feras, c’est 
l’homme blanc qui en donnera la valeur. Et quand tu seras un chef ou un président parmi les noirs, sache que 
d’abord c’est pour l’intérêt de l’homme blanc comme sous la colonisation. De génération en génération, il en 
sera toujours ainsi.  
14   Tous les égyptiens étaient des blancs. Et la fille de pharaon a caché Moïse, un bébé blanc et personne ne 
l’a remarqué. Et à Madian, les filles de Jéthro avaient pensé que Moïse était un égyptien. Exode 2:19. Ce n'est 
donc pas le soleil mais c'est la malédiction qui changea la couleur de la peau des égyptiens dans leur adoration 
des dieux. Ce fut après la sortie des juifs de l’Égypte. Et plus tard, ils devinrent des esclaves en Égypte puis 
vendus ou déportés pour être des esclaves. Et c’est fuyant l'esclavage, qu'ils se répandirent et peuplèrent le 
reste de l’Afrique. Dans leur exode, ils multipliaient les dieux. Ils en fabriquaient et leur donnaient 
des humains en sacrifice. Les dieux, c'était une obsession pour les noirs. Toute rivière, toute montagne, tout 
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ce qu’ils trouvaient, ils adoraient cela. Et partout où ils étaient déportés comme en Inde, c'était pareil. Et la 
traite négrière fut une purification pour l’Afrique de ce qui n’est pas bon.  
15   Et dans les Caraïbes et partout où les noirs arrivaient depuis 1503, ils se considéraient comme les juifs 
en Égypte. Et ils attendaient tous un Moïse qui les sauverait des mains de leurs maîtres blancs. Et jusqu'en 
2018, cela fait plus de 400 ans et Moïse doit être sur la terre. Mais Moïse est envoyé aux noirs et ils ne le 
reçoivent pas.  
16    Vous africains déportés, si vous êtes Israël, pourquoi tous les pasteurs et presque tous ceux qui ont cru en 
moi au Brésil sont-ils des blancs ? Pourquoi tous les pasteurs du Mexique sont-ils des blancs ? Pourquoi tous 
les pasteurs et apôtres et prédicateurs d'Argentine, de Colombie, de Pérou, de l'Équateur et du Honduras et 
leurs fidèles sont-ils tous des blancs ? Est-ce que ce sont les égyptiens qui ont cru en Moïse ? Vous n’avez 
jamais cru aux prophètes envoyés aux blancs et moi Kacou Philippe, je suis le commencement du prophétisme 
de la race noire. Donc depuis quand avez-vous connu Dieu et quel est le prophète qui vous a fait connaître 
Dieu ? Entre Dieu et les hommes, il y a le prophète. Le Salut, c'est par le prophète messager vivant de ton 
temps. Et les sacrificateurs et les pasteurs et les apôtres et prophètes d’église sont les porte-paroles des 
prophètes messagers. Et nul ne peut connaître Dieu que par un prophète messager vivant. Dans le livre des 
Juges, il est dit que les juifs ne connaissaient pas l’Éternel, alors qu’ils avaient les rouleaux de Moïse. Et vous 
les noirs, quel est le prophète messager qui vous a fait connaître Dieu ? 
17   L’apôtre André Lima du Brésil était encore au Honduras pour baptiser les branhamistes, tous des blancs, 
lorsque le pasteur Lucio May du Mexique, un blanc, m'avait supplié de leur envoyer un apôtre pour les baptiser. 
Je leur ai envoyé l'apôtre André Lima du Brésil. Du 04 au 08 janvier 2018, trois églises branhamistes 
de différentes villes furent baptisées mais pas un seul noir dans ces trois églises. Et c’est la même chose en 
Inde. Où sont donc les cubains, les jamaïcains, haïtiens, martiniquais et tous les antillais et les fils des noirs 
déportés alors que Dieu visite l'Afrique ? Je ne sais pas.  
18    Et le 08 janvier 2018, Juan Japon, un pasteur branhamiste de l'Équateur en Amérique latine a demandé 
qu'après le Mexique, l'apôtre André Lima vienne en Équateur pour baptiser son église. Et quand l’apôtre André 
Lima s’y est rendu, ce sont deux églises branhamistes qu’il baptisa. Et tous étaient des blancs. Et tous les frais 
de voyage de l'apôtre André Lima pour la Colombie, l'Argentine, le Honduras, le Paraguay, l'Uruguay et le 
Venezuela étaient assurés par des blancs. Les blancs s'en tiennent à ce que j'ai reçu et prêché de la part de Dieu 
tandis que les noirs fouillent ma vie privée comme Cham et me tendent des pièges. Pourquoi cela ? La 
malédiction de Cham avait aussi modifié la mentalité et le comportement de l’homme noir. 
19    Combien de personnalités noires ont lu ou écouté mes paroles ? Combien ne me méprisent pas parce que 
je suis noir ? Mais regardez l'histoire de l'Europe ! À une époque où l'humanité n'avait pas la Bible, le soin des 
blancs pour les messagers de Dieu fut si grand que Dieu leur suscitait tellement de messagers, au point qu'un 
messager ne mourait pas que Dieu en suscitait un autre : Irénée, Colomban, Hilaire de Poitiers, John Wyclif, 
Jean Huss, Jean Calvin, Martin Luther, Ulrich Zwingli, John Wesley… Et tous ceux-là furent reçus comme 
des prophètes dans leurs propres nations. Les rois, les ducs et les nobles les protégeaient contre l’église 
catholique en leur donnant des sauf-conduits afin que personne ne leur fasse du mal. Mais moi, j’ai été mis en 
prison et interdit de prêcher. 
20   Après Israël, l'Europe fut la terre où Dieu fut reçu. Et Dieu éleva l’Europe au-dessus de tous les habitants 
de la terre. L'homme blanc était digne de chasser les indiens de leurs terres d’Amérique. Les blancs étaient 
dignes de dominer les nations arabes et de se partager l’Afrique.  L'homme blanc que les noirs avaient fui en 
Égypte, ils le retrouvaient à nouveau et le transportaient dans les hamacs car ils étaient destinés à être ses 
esclaves et où qu’ils allaient, cela les suivait. 
21   Deux peuples ont été chassés de leurs terres et sont arrivés en Amérique. Les juifs qui ont produit des 
hommes puissants qui dirigent l’Amérique. Et les africains noirs qui n'ont produit que des James Brown, 
Martin Luther King, Michael Jackson, Whitney Houston, Mohammed Ali, Pelé, Bob Marley,… Les esclaves 
noirs en Amérique n'ont jamais été le type des juifs en Égypte. Les juifs croient aux prophètes. Les juifs ne 
sont pas sortis avec les negro spiritual, gospel, boogie-woogie, praise break, soul music, R&B, jazz 
et reggae d'Égypte. L'indépendance des pays africains et l'abolition de l'esclavage et de la ségrégation raciale 
n’ont rien apporté aux noirs d’Amérique !  
22    Si l’homme noir n’est pas le symbole du mal, pourquoi son cœur ne s’est jamais tourné vers le vrai Dieu 
? En Israël, recevoir le sang d'un noir est aussi mauvais que manger le porc. Et je dis : Amen à cela. Et je ne 
condamne pas un blanc sans Christ qui refuse de donner sa fille en mariage à un noir. La race noire, c’est le 
berceau du racisme et du mal. Si les noirs étaient à la place des blancs en Amérique, tous les blancs d’Amérique 
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seraient exterminés comme au Rwanda. 
23   Et Malcom X, un musulman, demandait aux noirs de prendre les armes contre les blancs. Maudit soit ce 
Malcom X ! Les arabes qui castraient les noirs au nom de l’Islam sont-ils bons et les blancs d'Amérique qui 
vous ont laissé vivre sont-ils mauvais ? Douze millions d'africains ont été déportés par les européens 
vers l'Amérique et aujourd'hui vous êtes plus que douze millions. Mais où sont les descendants des quarante 
millions d'africains noirs déportés par les arabes vers l’Irak, l’Iran, l’Arabie et les pays arabes ? Les blancs 
d’Amérique sont-ils mauvais parce qu’ils n’ont pas castré vos pères pour que vous ne veniez pas au monde ? 
Le diable, c’est vous les Américains noirs ; c’est pourquoi quand il fallait un noir pour diriger l'Amérique, 
c’est au Kenya en Afrique que Dieu alla chercher ce noir. 
24   Avec un si grand Message, je suis méprisé et rejeté par les noirs parce que je suis noir. Au Mozambique, 
des blanches, la Sœur Josefina Pereira et sa fille Alexandra expliquent aux noirs que c’est maintenant par un 
noir que Dieu sauve l’humanité et les noirs sont étonnés. Le grand Dieu s’est abaissé pour choisir un prophète 
noir mais les noirs ne sont pas assez humbles pour l’accepter. Les noirs ont honte de ma peau noire et préfèrent 
William Branham, un prophète blanc qui est mort avant leur naissance. William Branham est vénéré en 
Afrique noire et ses brochures sont devenues des reliques. Pour une jeune fille noire, un blanc pauvre vaut 
mieux qu’un africain riche. Et pour un religieux noir, un prophète blanc mort vaut mieux qu’un prophète noir 
vivant. Seul l’africain noir peut agir ainsi à cause de la malédiction de Cham. Mais je prie pour toi afin que 
pour la première fois, toi aussi tu connaisses Dieu. 
25   Ô Dieu de grâce et de miséricorde, après sept jours qui sont les sept âges passés hors du camp d’Israël et 
des nations selon Lévitique 14, en ce huitième jour, les lépreux aussi doivent revenir dans le camp pour être 
purifiés, blanchis et affinés. Et c’est pourquoi Tu visites l'Afrique et la terre par un prophète noir. Ô Dieu, 
souviens-toi de tous les noirs dispersés à travers la terre. Souviens-toi que quand tu enverras Élie et Moïse à 
Israël, tu sauveras de chaque tribu d’Israël. C’est pourquoi, souviens-toi aussi des africains noirs, des 
américains noirs, des brésiliens noirs, des polynésiens, cubains, jamaïcains, haïtiens, martiniquais et de tous 
les antillais et les noirs déportés et dispersés et migrant dans le monde entier. Fais que pour la première fois, 
la race noire aussi puisse connaître Dieu. 
 
Chapitres similaires : Kc.134 et Kc.135 
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KACOU 130 : AINSI ME PARLAIT L'ANGE 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 24 avril 2018 à tous les saints dans le monde entier. 
 
1      Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai adressée le 24 avril 2018 à tous les saints et à tous ceux qui sont dans l’espérance de la Vie éternelle 
en ce 25ème anniversaire de la descente de l’Ange. Il y a un quart de siècle, l’Ange descendait vers moi. Ainsi, 
il m’a semblé bon de faire connaître à toute la terre ainsi qu’aux générations futures, comment l’Ange qui 
m’est apparu le 24 avril 1993 m’a emmené dans la divinité et m’a conduit tout au long de ma vie et a été 
l'auteur de tout ce que j’ai prêché. 
2      Au commencement, avant la création de l'humanité, Moïse se tint au bord de la mer et vit l'Esprit de Dieu 
seul se mouvoir au-dessus des eaux. Et à la fin des temps, je me suis tenu exactement à la même place que 
Moïse. Et mon âme est allée se tenir avec Dieu au-dessus des eaux. Le Dieu créateur des Cieux et la terre 
plaçant un homme à ses côtés au-dessus des eaux. Et cela forma une constellation au-dessus des eaux qui sont 
les peuples, les langues et les nations de la terre comme dans Matthieu 17 au-dessus de la montagne de la 
transfiguration. J’étais devenu une seule personne avec l’Ange et l’Agneau. [Kc.136v5] 
3       Et cette constellation était tout le Royaume des Cieux au-dessus des eaux entre le Ciel et la terre dans la 
pierre de faîte de la pyramide. Et la pierre de faîte renferme les sept couleurs de l’arc-en-ciel, les sept 
dimensions et les sept âges de l’Église. C'est l'âge de la restitution et c’est le ministère de la pierre de faîte. 
L'Ange représentait Élie qui est l'ensemble des saints qui ne connaîtront pas la mort. L'Agneau représentait 
Moïse qui est l'ensemble des saints ressuscités. Et moi, j'étais le fils de l'homme c'est-à-dire le prophète. Et 
cela forma une constellation sur la pyramide. Le prophète est le Royaume des Cieux qui descend sur la terre 
pour le Salut de l'humanité. 
4      Et quand un prophète comme moi est envoyé sur la terre, il est l’unique en son temps et les ministères 
d’Éphésiens 4 :11 sont ses auxiliaires pendant qu’il est vivant sur la terre. Et son Message est le registre 
contenant les noms de tous les élus de sa génération. Et chacune de ses prédications est une liste du registre. 
Et sur la terre, quand quelqu'un lui dit : « Alléluia, je crois », Dieu entend dans le Ciel : « Gloire à Dieu, c'est 
mon nom ! Je suis sauvé ! ». Et quand le dernier élu a répondu à l’appel, le ministère de ce prophète est terminé. 
Il referme le registre, il rentre dans la gloire et dit à Dieu avec joie : « Seigneur, tous ceux que tu m'as donnés, 
je les ai trouvés sur la terre. Aucun d’eux n'est perdu ». Un prophète ne peut pas mourir avant d'avoir appelé 
et connu le dernier élu de son lot. C’est : « Ainsi dit le Seigneur ». Et c’est le 24 avril 1993 que l’Ange est 
descendu avec le registre des élus de notre génération. Et un jour, deux anges prendront le registre des 144.000 
dans le Ciel et descendront sur la terre en Israël vers Élie et Moïse selon Apocalypse 11 et Élie et Moïse ne 
mourront pas avant que le 144.000ème élu ait cru en eux. Et Dieu connaît le nombre exact de la foule du 24 
avril 1993 et combien il en viendra de chaque nation. Et je connaitrai le dernier élu de cette foule du 24 avril 
1993 avant ma mort. C’est « Ainsi dit le Seigneur ». [Kc.21v9] [Kc.120v26]  
5     Quand William Branham a expérimenté la mort un matin, l'Ange lui avait dit là-bas au paradis : « Quand 
tu étais vivant sur la terre, tous ceux que tu as aimés et tous ceux qui t'ont aimé, Dieu te les a donnés ». Ainsi, 
un homme qui a cru au lendemain de la mort d’un prophète ne peut pas faire partie du lot de ce prophète. 
C’est : « Ainsi dit le Seigneur ». Et pour notre temps, Siméon dans Luc 2:25 est l'ensemble des saints de 1965 
à 2002. La foi de Siméon ne reposait pas sur Moïse ou William Branham. C’est : « Ainsi dit le Seigneur ». 
C'est la révélation infaillible de Jésus-Christ en vertu de la vision du 24 avril 1993. Et quand un prophète est 
mort, c’est la nuit. Il n’y a plus d'évangélisation publique et les baptêmes sont pour l'espérance du prophète à 
venir. C’est pourquoi le Seigneur Jésus-Christ a dit à ses disciples : «Travaillez pendant qu’il fait jour ». Les 
milliers qui avaient cru à la chambre haute allèrent à Paul. Le lot de Moïse est différent du lot de Josué. Et 
Jean-Baptiste, le Seigneur Jésus-Christ et Paul, ce sont trois groupes différents.  [Kc.80v6] [Kc.90v11] 
[Kc.91v3]  
6     Si vous êtes un enfant de Dieu, quand un prophète parle, vous devez dire avec humilité : « Seigneur, si 
c'est moi qui ne comprends pas, éclaire-moi », mais vous ne devez pas discuter. C'est le péché et la malédiction 
qui peuvent amener quelqu'un à discuter avec un prophète. Et si quelqu'un est homosexuel ou se masturbe ou 
a des rapports sexuels hors mariage ou va avec sa femme par derrière comme un animal ou porte sa bouche à 
l'intimité de son conjoint alors quand un prophète comme moi parle, il doit se taire en respect à Dieu et Dieu 
aura pitié de lui. [Kc.133v35] 
7     Souvenez-vous que les juifs attendaient le Messie depuis 4000 ans. Ils étaient préparés pour cela. Ils 
avaient une culture de prophètes. Ils avaient reçu des dizaines de prophètes. Ils savaient qu’un vrai prophète 
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est solitaire et condamne les systèmes religieux de son temps. Ils savaient que le Messie naîtrait d’une vierge 
et qu’il naîtrait de la maison de David. Ils savaient ce qu’est un prophète. Ils étaient tous prêts pour recevoir 
le Messie. Mais quand le Messie est venu, ils l’ont crucifié. Et donc, que peut-on attendre de l’Afrique et des 
nations face à moi Kacou Philippe ? Ils m’ont rejeté et pourtant je tiens les clés du Royaume des Cieux, je suis 
le sauveur venu de Dieu pour cette génération. Nul ne peut être sauvé que par moi. Et en moi, seront prêchés 
le Salut et la condamnation de l'humanité jusqu’à ce que je quitte la terre. 
8     Mon absolu n’est pas la Bible. Je ne connais pas la Bible pour que je prêche la Bible. Je ne connais pas le 
Coran ou une religion. Je ne connais pas une église et je ne connais pas le Jésus-Christ dont vous parlez. 
Personne ne m'a conduit à Christ pour que je parle de Christ. Le 24 avril 1993, ce n'est pas le dieu des chrétiens 
ou des musulmans qui rejettent les prophètes qui m'est apparu mais le Dieu vivant, le Dieu des esprits des 
prophètes. Raison pour laquelle, les chrétiens et les musulmans ne me reçoivent pas. Dans la vision du 24 avril 
1993, j'ai déjà vu la foule des sauvés. Comme pour Élie et Moïse, Dieu a déjà arrêté le nombre des sauvés de 
cette génération. Ma seule mission est que vous entendiez ce Message. Même lorsque quelqu'un qui ne croit 
pas en moi vous dit : « Il y a quelqu’un qui dit que tous ceux qui ne croient pas en lui iront en enfer », alors, 
sachez que cette parole est pour votre condamnation si vous ne croyez pas en moi.  
9    Comme les prophètes d'Israël, j'ai été appelé dans une vision, mes yeux se sont ouverts et j'ai entendu 
directement la propre voix de Dieu. Je me suis tenu dans l'éternité avec l'Ange et l'Agneau au-dessus des eaux 
qui sont les présidents, les rois, les hommes religieux, les ministres, et tous les habitants de la terre. Et savez-
vous que quand ce phénomène a eu lieu, il n'y avait pas d'adoration dans le Ciel ? Savez-vous que les chérubins 
et tous les séraphins et les archanges avaient cessé leur adoration dans le Ciel ? Et après cette transfiguration, 
la foule nombreuse au pied de la pyramide s'est approchée de moi disant : « Nous n’avons pas vu l’Ange et 
l’Agneau et nous n’avons pas entendu les paroles que l’Agneau a prononcées mais nous croyons 
entièrement ». En sorte qu’il ne fut pas nécessaire qu’une voix vienne du Ciel pour dire : « Celui-ci est mon 
fils bien-aimé, écoutez-le ». Tout ce que j’ai prêché, ce fut de la part de Dieu au travers de ce saint Ange. Et 
mon souci n’a jamais été d’être conforme à la Bible. [Kc.1:2-4] [Kc.64v3]  
10    En 1993, pas en songe ou en vision mais dans la réalité, un matin, je fus un esprit se mouvant sur la terre 
à vingt mètres du sol comme un ange et je voyais les hommes dans la réalité. Il avait l’aspect de l’Ange du 
jugement et c’était moi. En ce temps-là, j’avais vu en vision deux hommes en blanc comme des anges ou des 
ressuscités montant de la terre vers le ciel. L’un d’eux cria et l’un des deux arbres collés depuis le sol près de 
la cour familiale se détacha et tomba avec violence.] [Kc.136v4] 
11     Et avant de parler d’Israël, j'étais en vision près de la maison de mon père qui est à Rikédiba. Là, vers le 
soleil levant, il y a une zone de rochers. Et il y a le plus gros rocher au pied duquel coule la rivière de toute 
mon enfance et quand je suis monté sur ce rocher, j'ai vu Jérusalem. Et l'Esprit de Dieu qui est l’Ange du 24 
avril 1993 m'a saisi et j'ai commencé à prophétiser sur Israël. Et j’ai connu que l'homme est né en Israël, tout 
près de Jérusalem et que la mosquée Al-Aqsa est à l'emplacement de l'autel d'Abel.  
12      Cet Ange est avec moi et il sera avec moi toute ma vie comme ce fut pour les prophètes qui sont venus 
avant moi. L'Ange qui avait parlé à Moïse dans l'expérience du buisson ardent est le même Ange qui allait 
avec Israël et inspirait Moïse. Tout ce que Moïse disait ou faisait, tout ce que Moïse écrivait y compris la 
Genèse, le vrai auteur, c'était l’Ange du buisson ardent. Et cet Ange était le Seigneur Jésus-Christ Lui-même.  
13      L’Ange de l’Éternel qui apparaissait aux prophètes dans la Bible et qui les conduisait et les inspirait est 
le vrai auteur de leurs actes et paroles. L'Ange qui était apparu à Paul sur le chemin de Damas était le vrai 
auteur de toutes ses lettres et épîtres. Et cet Ange est l’Esprit de Paul et la plénitude du Saint-Esprit dans sa 
génération. Et l'Ange qui était apparu en 1933 à William Branham au fleuve Ohio est le vrai auteur de ses 
actes et de tout ce qu'il a prêché. Et pour notre temps, l'Ange du 24 avril 1993 est le Seigneur Jésus-Christ et 
il est l’Esprit de Kacou Philippe et la plénitude du Saint-Esprit. Et à la fin de mes jours, quand je serai parti, il 
se répandra sur vous et demeurera avec vous et même en vous jusqu’au jour de la résurrection.  
14      La parole d’un prophète, c'est Dieu Lui-même qui descend par un ange et qui parle à l’humanité en se 
servant d'un homme appelé prophète. C'est pourquoi, jusqu'à la fin du monde, comme les prophètes de la Bible, 
mes paroles ne disparaîtront jamais parce que ce sont des paroles éternelles de Dieu. Chaque prophète sur la 
terre a eu la même source d'inspiration. Aux uns, c'était par des visions ou des songes. À d'autres, c'était par 
des voix audibles venant du Ciel ou par inspirations prophétiques. Leurs Messages sauvent les élus de leurs 
temps et deviennent un mémorial pour les générations futures. Et des signes sont donnés afin que la terre voie 
et croie en eux. Et avec William Branham, la foule au fleuve Ohio vit cette lumière et plusieurs tombèrent à 
genoux et adorèrent et d'autres s'évanouirent. Dieu fit cela afin que l'Amérique croie. Et à ma naissance, des 
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chants d'anges se firent entendre dans le ciel et des flammes de feu apparurent et le phénomène fut observé 
dans un rayon de trois kilomètres et le journal du cinquantenaire des assemblées de dieux a rapporté cela.  
15     Un prophète est comme un téléphone. Les paroles que vous entendez ne sont pas de lui. Le téléphone 
peut être sans valeur et pourtant il peut faire entendre la voix du président de la république. C'est pourquoi, 
vous habitants de la terre, sachez que ce n'est pas moi que vous rejetez mais c'est Dieu que vous rejetez. Et 
vous dirigeants religieux, un rabbin peut-il rester indifférent s’il entend qu’il y a un prophète en Israël ? Et dans 
Jean 4, à la parole de la samaritaine, tous les rabbins n’ont-ils pas accouru vers le Seigneur Jésus ? Et moi 
Kacou Philippe, qui vous parle, je suis sans valeur devant vous et pourtant je suis la porte des Cieux et le 
maître de la moisson aujourd’hui.  
16     Quand la vision du 24 avril 1993 eut lieu, Jean dit dans Apocalypse 8 :1 qu'il y eut un silence d'environ 
une demi-heure dans le Ciel parce que ce mystère était scellé. On ne pouvait pas l’interpréter. Junior Jackson 
et William Branham l’ont vu sous forme d’un caillou blanc sans inscription dans une pyramide. C'était scellé 
dans une langue inconnue. Et William Branham avait demandé à tous ceux qui étaient avec lui d’avoir les 
regards sur ce caillou blanc et cette langue inconnue. Et le 24 avril 1993, un homme s’est tenu au sommet de 
cette pyramide pour interpréter ce caillou blanc qui était la langue inconnue mais tous les pasteurs branhamistes 
étaient déjà partis, suivant leurs propres voies. [Kc.34v30] [Kc.41v24-25] [Kc.80v7] 
17     Et vous branhamistes, quand j'étais au milieu de vous, quelqu'un pouvait-il m'égaler en révélation ? 
Avez-vous oublié comment en 1994, j'avais prophétisé que les deux diacres allaient diviser l'église et que les 
pasteurs branhamistes de Côte d'Ivoire allaient échouer dans leur tentative de réunir cette église ? Et vous avez 
dit que cela n'était pas possible. Et plus tard, lorsque cela fut accompli exactement selon ma prophétie, des 
pasteurs branhamistes se concertèrent et un matin, ils m'appelèrent devant l'église et me consacrèrent prophète 
comme Joseph et Daniel le furent par pharaon et Nebucadnetsar. Avez-vous oublié cela ? Et à la fin de la 
veillée du 31 décembre 1994, le pasteur David me demanda de prier spécialement pour la marche de son église 
jusqu'à l'enlèvement et je le fis alors que j'étais un simple fidèle. J'étais celui qui pouvait raconter le songe de 
quelqu'un et en donner l'explication. Mais comment suis-je devenu le diable aujourd'hui ? Vous branhamistes, 
en me rejetant, vous avez tous rejeté Dieu et vous ne le savez pas.  
18     Depuis 2002, le même saint Ange m’a conduit. Une présence me conduit à prêcher et après, cette présence 
se retire et je retrouve mes sens. En sorte que trois heures après la publication de Kacou 129, j'ai failli me 
repentir et je me suis ressaisi. Et j'ai dit : Puisque cela ne vient pas de moi, je ne suis pas responsable. Mon 
esprit cherche à s'opposer à l'inspirateur. En 1993, en pleine lecture de la brochure « Le Trône » de William 
Branham, j'ai arrêté la lecture et j'ai dit en moi-même : Qui est-il pour révéler ces mystères ? Le lendemain, 
un autre esprit m’a poussé à reprendre la lecture. C'est la même réaction que j'aurais eue au temps de Moïse 
en lisant Genèse 1 ou au temps du Seigneur Jésus-Christ quand il disait : « Moïse a dit cela mais moi je vous 
dis ceci ». 
19     Quand l’Ange s’approche de moi, je suis toujours seul et brusquement une grande inspiration que je ne 
sais pas me vient comme si quelqu’un m’a parlé. Je sens une présence mais je n’entends pas de voix. Je l’écris 
et par intervalle d’une minute, cela se répète encore et encore et j’écris et j’écris. Et je sais que c’est Lui. Et 
cette présence reste pendant des jours jusqu’à la publication de la prédication et disparaît. Cela m’est arrivé 
des centaines de fois depuis 1993. Ainsi me parlait l’Ange. [Kc.27v9] 
20      Plusieurs fois, des personnes m'ont dit : « Prophète, il y a comme une force qui me pousse à faire ceci 
ou cela et je n'arrive pas à me contrôler et quand je fais cela, il me laisse ». C'est ce qui se passe avec Dieu et 
les prophètes. Il y a 50 ans avec William Branham, c'était par des milliers de visions et maintenant, je n’ai pas 
besoin de vision ou d’une voix audible pour parler. Sous la présence de l’Ange, je parle par la parole de 
connaissance. C'est une autre dispensation prophétique. Dieu se manifeste différemment envers ses prophètes.   
21    Et j'ai dit que dans 100 ou 200 ans, la mémoire des dirigeants religieux d’aujourd’hui sera oubliée comme 
ce fut pour tous les rabbins du temps du Seigneur Jésus. Je suis le Salut, je suis l'unique vrai prophète et toutes 
les prédications des dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes sonnent comme les 
discours de Yasser Arafat, Mahmoud Abbas et Hassan Nasrallah dans les oreilles de Dieu. Et tous ceux qui 
n’ont pas l’amour de la vérité les écoutent. Mais comme Israël, il y a toujours sur la terre, un peuple qui écoute 
les prophètes de Dieu.  
22   Avant que j'ouvre une Bible, j'ai vu la foule nombreuse disant : « Nous n'avons pas vu l'Ange et l'Agneau 
et nous n’avons pas entendu les paroles que l'Agneau a prononcées mais nous croyons entièrement ». Et je 
m'avançais sur un cheval blanc et les montagnes s'aplanissaient et les arbres se courbaient jusqu'à ce que leur 
feuillage touche le sol. Et quel est le pasteur ou le politicien qui me fera faire un compromis ? Lors des grands 
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rassemblements funéraires et autres, quand un pasteur disait : « J'invite tout le monde à se tenir debout pour 
la prière ou pour la lecture de la Bible », tous les chrétiens et les musulmans et tout le monde se levaient sauf 
moi. Je suis leur prophète et je ferai en sorte qu’ils le sachent.  
23     Dans votre rébellion contre moi, je veux juste que vous sachiez que, que vous le vouliez ou pas, c'est 
moi Kacou Philippe qui suis votre prophète et que sans moi, vous irez tous en enfer. Rejetez-moi mais je suis 
votre prophète comme le président d'un pays est le président de tous les opposants de ce pays. Noé était le 
prophète de tous les habitants de la terre en son temps. Le Seigneur Jésus-Christ était le prophète de Hérode 
et Pilate et des soldats romains et de tous les pharisiens et sadducéens qui le combattaient. Et moi qui vous 
parle, je suis le prophète des rois et présidents et de tous leurs gouvernements. Je suis le prophète des chrétiens 
et des musulmans et de tous les habitants de la terre aujourd’hui. Je tiens les clés du Royaume des Cieux. Je 
suis le chemin, la vérité et la vie et nul ne peut être sauvé que par moi aujourd’hui. Heureux quiconque aura 
discerné le Fils en moi. Je suis la vie et tout le reste n’est que mort, confusion et désolation. [Kc.3v33] [Kc.5v27] 
[Kc.108v14] [Kc.131v35]  
24    Et vous branhamistes, savez-vous que le nom de William Branham ne dit rien à un américain ? Montrez-
moi les grandes assemblées branhamistes du Kentucky ? Montrez-moi les grandes assemblées branhamistes 
de Pennsylvanie ? Où sont les grandes assemblées branhamistes de Jeffersonville en Arizona ? Il n'y en a pas. 
En Amérique, le ministère de William Branham est mort depuis 1965. Le Branham Tabernacle est toujours la 
même petite église de 1965. Et avant la mort du pasteur Orman Neville, des tendances étaient déjà nées dans 
le Branham Tabernacle. Et plusieurs de ceux qui étaient avec William Branham avaient quitté son Message 
avant de mourir. Et un grand nombre d’entre eux, comme les pasteurs Gene Goad et Léo Mercier qui 
s’occupaient des bandes audio étaient devenus des homosexuels avant de mourir. Et les gros dossiers 
d'homosexualité et de pédophilie du pasteur Léo Mercier se trouvent encore à la Cour suprême de Californie. 
Même Rudin Roger, le pasteur de Evening Light Tabernacle en Arizona a vécu tout le temps dans 
l'homosexualité jusqu'à sa mort. Et c’est à ses funérailles que les homosexuels ont découvert qu’il était 
pasteur.  
25    Un prophète mort ne peut sauver personne. Si William Branham mort peut sauver un vivant, cela signifie 
qu'il est en train de sauver les morts et que Michael Jackson et Bob Marley sont branhamistes à présent. Mais 
c’est à cause de la malédiction de Cham que Satan a transporté le branhamisme vers l'Afrique noire surtout au 
Congo-Kinshasa, le pays du léopard ailé, pour faire barrage au prophète Kacou Philippe. Les branhamistes 
congolais sont beaucoup plus nombreux que tous les autres branhamistes du monde entier réunis. Et en réponse 
à Satan, Dieu a dit que ce pays sera une base du Cri de minuit.  
26    Malgré l’inquisition catholique, l’Europe a reçu Martin Luther. Et il y a cinquante ans, l’Amérique s’était 
servie du pentecôtisme pour dresser la plateforme à William Branham à travers les hommes d'affaires du plein 
Évangile mais l’Afrique s’est servie du branhamisme et des prophètes à onction pour faire barrage au prophète 
Kacou Philippe. Aucun continent n’a jamais agi ainsi. L’Amérique a combattu Ben Laden jusqu’à la mort 
mais l’Afrique n’a rien fait face à T.B. Joshua, Chris Oyakilomé, Baruti Kasongo, David Owuor et Sherphed 
Bushiri et tous les prophètes à onction sans Message qui sont plus mauvais que Ben Laden.  
27    Ô Dieu ! Tu as envoyé des hommes sur la terre, ils ont accompli leur mission pour le salut de leur 
génération et à mon tour, des démons à onctions et de miracles se sont levés en très grand nombre pour être 
des voix de discorde pour embrouiller la terre afin que ma voix soit étouffée. Mais moi Kacou Philippe, je 
prévaudrai mais surtout, toi Afrique, Dieu a vu le mal que tu allais faire en mon jour c’est pourquoi tu ne seras 
jamais rien sur la terre. Avant ta naissance, tu étais déjà maudite à cause du mal que tu allais faire à la terre en 
mon jour. Tu es née dans la misère, tu vivras dans la misère et tu finiras dans la misère et la servitude. Et parce 
que tu as rejeté Dieu pour suivre des onctions de démons, tu marcheras dans les maladies et les malédictions 
et les difficultés jusqu’à ta fin. Et jusqu’à ma mort, je ne te pardonnerai jamais cela. 
28    Vous prenez ces démons pour serviteurs de Dieu et vous me combattez avec vos polices et tribunaux ? 
Mais dites-moi : Pourquoi les prophètes de Dieu ont-ils été persécutés et tués ? Pourquoi le Seigneur Jésus-
Christ a-t-il été crucifié ? Est-ce parce qu'il multipliait le pain, changeait l'eau en vin et guérissait les malades 
? Et pourquoi ai-je été emprisonné ? Pourquoi suis-je interdit de prêcher ? Pourquoi ai-je toujours été interdit 
de sortir de mon pays ? Pourquoi mes apôtres ont-ils été emprisonnés ? Pourquoi mon vaillant fils Zukisa 
Mbalo a-t-il été tué en Afrique du Sud par une foule de pentecôtistes en colère ? C'est parce que c'est la même 
histoire qui se répète mais vous me rejetez et vous courez après les miracles rapides de Satan. 
29    Moi, je ne brandis jamais les miracles que je fais comme le faisait le pentecôtiste William Branham parce 
que je veux marquer l’humanité par la Parole. Au commencement était la Parole et ce qui sauve, c’est 
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uniquement la Parole. Aggée, Sophonie et Habakuk ont accompli des miracles comme moi mais ils n’en ont 
jamais parlé parce qu’un homme de Dieu, ce n’est pas les miracles. Et dans Exode 7, pharaon avait fait 
comprendre cela à Moïse. L’ange a dit à Corneille : « Tu trouveras à Joppé, un homme appelé Pierre qui te 
dira les paroles par lesquelles tu seras sauvé ». Vous habitants de la terre, courez partout pour augmenter vos 
malédictions mais si vous êtes un élu, vous finirez votre course devant moi Kacou Philippe. 
30    Sachez que quand vous naissez, toutes les bénédictions et malédictions de famille et des parents depuis 
Adam sont suspendues au-dessus de vous. Mais quand vous atteignez l'âge de conscience, non pas les sorciers 
mais vos premiers actes déterminent votre choix. Et la solution, c’est de revenir premièrement à Dieu par son 
prophète selon 2 Chroniques 20:20. Recherchez premièrement le Salut. Et le Salut, c’est uniquement par le 
prophète vivant de ton temps. Ni un ange, ni un livre appelé Bible ou Coran. Ni un prophète appelé Moïse, 
Jésus de Nazareth ou Mahomet. Mais les paroles d’un vivant au milieu de toi. Et toi, quelles que soient les 
difficultés et souffrances que tu traverses, sache premièrement que le responsable de tout cela, c’est toi-même. 
Et à la recherche de solution, tu n’iras pas vers n’importe quel prophète et n'importe qui ne doit pas t’imposer 
les mains. Tu n’échangeras jamais ton Salut contre un soulagement éphémère de Satan dans une église 
catholique, protestante, évangélique ou branhamiste. Dans Genèse 50, Joseph a demandé que ses os montent 
d’Égypte avec le prophète Moïse. Et toi, si tu es un élu, tu ne dois pas mourir avant d’accepter Kacou Philippe, 
le prophète vivant de ton temps.  
 
Chapitres similaires : Kc.1, Kc.36, Kc.64 et Kc.133 
 
  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 131 : LES TROIS RELIGIONS SATANIQUES D’APOCALYPSE 16 : 13 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 08 juillet 2018 à tous les religieux du monde entier. 
 
1  Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, 
j’ai adressée ce 08 juillet 2018 à toute la terre pour lui faire connaître la révélation qui m’a été donnée sur les 
trois grandes religions sataniques de l’humanité selon Apocalypse 16:13 et selon la vision du 24 avril 1993. 
2   Moi le prophète Kacou Philippe, j’étais assis avec les miens le 7 juin 2018. Et à 12 heures 24 minutes, la 
révélation sur Apocalypse 16 :13 m’est venue encore du Dieu Tout-Puissant, Celui qui existe par Lui-même, 
l'Incréé, Celui qui fait ce qu’Il veut selon sa volonté. Celui qui élève et abaisse qui Il veut. Et depuis ce 7 juin, 
je me réveillais chaque jour à 4 heures du matin, à l’heure du muezzin, quelle que soit l’heure à laquelle je 
m’endormais, jusqu’à ce que la révélation fût complète. 
3   Apocalypse 16 :13 dit : « Et je vis sortir de la bouche du dragon, trois esprits impurs comme des grenouilles 
». Qui sont ces trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13? Qui sont ces trois démons qui parcourent la 
terre ? Jamais un homme n'a révélé la véritable identité de ces trois démons comme on le fait pour Apocalypse 
17 qui est l'église catholique romaine.  
4  Ainsi, il m'a été révélé par l'Ange du 24 avril 1993 que cette trinité satanique comme des grenouilles est 
l'islam, le christianisme et le judaïsme. Apocalypse 16 :13 dit que ce sont des esprits de dragon et de faux 
prophètes sortis pour conquérir la terre. L’hindouisme et le bouddhisme et toutes les religions de la terre sont 
aussi du diable mais les trois esprits de grenouilles dans Apocalypse 16 :13 sont : l'islam, le christianisme et 
le judaïsme. Ces trois religions se réclament d'Abraham. Ces trois religions croient en Moïse. Ces trois 
religions ne croient pas aux prophètes vivants mais chacune d’elles se réclame d'un prophète qu'elle n'a pas 
connu. Chacune d'elles a son propre livre saint. Et les trois n’ont pas besoin d’un prophète vivant mais elles 
attendent le Messie qui est pourtant un prophète. Ce sont les trois esprits de grenouille d’Apocalypse 16 :13. 
[Kc.1v10] [Kc.59v33] [Kc.113v10] [Kc.118v11] 
5   Les grenouilles ont les yeux sur la tête. Elles peuvent voir ce que Dieu a fait dans le passé avant leur 
naissance et voir ce que Dieu fera dans le futur après leur mort mais elles ne peuvent pas voir ce que Dieu est 
en train de faire aujourd’hui pour le Salut. C’est le démon de l’islam, du judaïsme et du christianisme. Et le 
cri de la grenouille, c’est : « Crois, crois, crois… », exactement comme le cri du corbeau. C’est la religion de 
tes parents, tu dois croire, croire et croire, c’est tout ! S’ils vont en enfer, tu dois aller en enfer. Les grenouilles 
ne marchent pas mais sautent de prophète mort en prophète mort. Et un jour, quand je serai mort, elles sauteront 
pour descendre ici. Le Seigneur Jésus-Christ marche au milieu des sept lampes d’or, mais les grenouilles 
sautent de tombeau en tombeau. De la tombe de Moïse à la tombe du Seigneur Jésus-Christ. De la tombe de 
Martin Luther à la tombe de John Wesley. De la tombe de John Wesley à la tombe de William Branham. Et 
un jour, après ma mort, elles arriveront sur ma tombe. [Kc.9v33] [Kc.16v8] [Kc.40v16] 
6    Moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle, je suis né et j'ai vécu sur la terre et un jour je quitterai la 
terre. Mais il y a deux choses que je n'ai jamais comprises sur la terre. D’abord, l’homosexualité, le fait qu’un 
homme épouse un homme et ensuite, le fait que pour le Salut, des hommes soient conduits par des pasteurs, 
imams et rabbins au lieu d’un prophète vivant. 
7    Il n’y a pas une religion qui est plus proche de Dieu que l’autre. Le chemin du Salut, c’est un prophète 
vivant. Et comment un homme peut-il être dans la volonté de Dieu sans un prophète vivant ? Dieu m'a dit le 
24 avril 1993 : « Celui qui croira en toi, viendra aux eaux du baptême. Ce doit être une eau naturelle où il y 
a des poissons. Tu le tourneras vers l'Est et tu le baptiseras au nom du Seigneur Jésus-Christ pour la 
restitution. Ce sera le baptême pour ton temps. Et tu ne baptiseras pas une femme en menstrues ». Et vous 
juifs, chrétiens, musulmans, bouddhistes et hindous, faites-vous aussi vos baptêmes exactement comme cela 
depuis le 24 avril 1993 ?  
8   Et vous africains noirs, sachez qu’il y a trois groupes sur la terre : les juifs, les samaritains et les nations. 
Le judaïsme est la religion des juifs, l'islam est la religion des arabes et le christianisme est la religion des 
nations. Il n'y a ni islam ni judaïsme en Afrique noire. Et les arabes qui vendaient les migrants musulmans en 
Libye sont les meilleurs musulmans. Et vos pèlerinages à la Mecque sont des sacrifices de porcs sur la Kaaba. 
Les européens et les américains viennent en Afrique pour nous convertir au christianisme. Mais avez-vous 
déjà vu des juifs venir en Afrique pour nous convertir au judaïsme ou des arabes venir nous convertir à l’islam ? 
Tous ces africains noirs dans l’islam, c’est comme des noirs se dépigmentant la peau pour ressembler aux 
hommes blancs. 
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9   Et vous dites : « Pourquoi nous parles-tu ainsi alors que tu veux nous sauver ? ». Sachez que ce qui vous 
perdra, ce n'est pas mon langage mais c'est l'islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme et le judaïsme 
dans lesquels vous êtes. Dans la vision du 24 avril 1993, j'ai vu la foule des sauvés venir à moi. Et quoi que je 
fasse et quoi qu'il en soit, les élus viendront à moi mais vous juifs, chrétiens et musulmans, vous êtes 
l'incarnation du mal et vous irez en enfer c'est pourquoi vous ne pouvez pas croire en moi pour être sauvés.  
10   Je sais que la main de Dieu a toujours été avec moi pour me garder et j’accomplirai la Volonté de Dieu. 
Dans la prison, Dieu a gardé ma vie. Une nuit dans ma cellule de prison en 2016, je me suis réveillé en sursaut 
et devant moi, dans le noir, se tenait un homme qui est en prison depuis plus de cinq ans sans procès pour avoir 
tué sa femme qu'il a ensuite découpée en morceaux et mise dans son congélateur. Il était effrayé et il s’est 
recouché. La main de Dieu est avec moi pour me garder et je prie aussi que cette grâce soit avec Yishaï 
Schlissel dans sa prison en Israël. J’accomplirai la volonté de Dieu qui m’a envoyé le 24 avril 1993 et tous les 
élus de mon temps viendront à moi comme je l’ai vu dans cette vision de 1993. C’est autour d’un prophète 
vivant sur la terre que Dieu rassemble ses enfants. 
11   Vous vous réclamez de Mahomet, Moïse, Jésus de Nazareth alors qu'ils ne sont pas vos prophètes et ne 
sont plus sur la terre. Comment Abraham Lincoln mort en 1865 peut-il être le président des 
américains aujourd’hui ? Un cadavre peut-il être le prophète des vivants ? Quel est ce proverbe ?  
12  Quand vous dites que Jésus-Christ ou Mahomet est votre prophète, c'est un abus de langage comme vos 
présidents qui disent que c'est Dieu qui les a établis alors que c'est leur population qui les a établis par des 
votes. Comment un mort peut-il être le prophète des vivants ? Et comment un prophète peut-il dire qu’il est le 
dernier prophète ? Si je vous dis qu'après moi il n'y aura plus de prophète, cela signifie que le monde s’arrêtera 
le jour de ma mort. Mais si le monde continue, cela signifie que je suis un faux prophète ou que vous m'avez 
mal compris. C’est comme si Donald Trump disait qu’il est le dernier président des États-Unis. La notion de 
dernier prophète est une imbécilité. Le Salut par un livre saint ou un prophète mort est une imbécilité. Mais 
toi, si tu es un fils de Dieu, quel que soit ce qui te fera sortir d’une religion, tu ne rechercheras jamais une autre 
religion ou un livre saint qui serait meilleur que les autres mais tu rechercheras le prophète vivant de ton temps 
et lui te dira ce que tu dois faire pour être sauvé. En dehors d’un prophète vivant, il n’y a pas de Parole de 
Dieu. Toutes ces interprétations de livres saints que vous consommez dans vos temples, églises, mosquées et 
synagogues, ce sont des nourritures transgéniques, des nourritures pour porcs. [Kc.110v19] 
13    Si ce n’est pour rechercher Dieu au travers du prophète vivant de ton temps, c’est inutile de changer de 
religion ou de livre saint car toutes les religions et la foi en ces livres saints conduisent dans le même enfer. 
Ne dites pas : « J’étais dans le judaïsme orthodoxe mais maintenant je suis au judaïsme massorti ou au 
judaïsme réformé » ou ne dites pas : « J’étais musulman sunnite mais maintenant je suis chiite ou salafiste». 
On ne peut jamais se rapprocher de Dieu par un jeûne, une consécration ou un soufisme mais par un prophète 
vivant. Et jusqu’à ta mort, n’oublie pas que Dieu n’est pas dans une pieuse religion ou dans un livre saint mais 
avec ses prophètes pendant que ces prophètes sont vivants sur la terre. Et un prophète n’a jamais fondé une 
religion. Dieu n’est pas dans une religion et je ne crois pas qu’un pieux membre de l’islam, du judaïsme ou du 
christianisme puisse aller au paradis sans croire au prophète vivant de son temps. Et un fils de Dieu ne peut 
pas mourir dans une religion. Dieu ne reconnait pas les efforts que vous faites dans toutes ces religions. Et si 
vous êtes bon et honnête, avec un bon cœur, Dieu ne vous laissera jamais mourir dans une religion, sans croire 
au prophète vivant de votre temps.     
14  Et vous juifs et arabes, vous êtes des fils d'Abraham mais comment le fils d’un prophète peut-il vivre sans 
un prophète vivant ? Moi qui vous parle, je suis votre esclave et ce que vous devez m’enseigner, c’est ce que 
je vous enseigne. Comment pouvez-vous vivre sans prophète ? Les méchants de mon village ne croient pas en 
Dieu mais quand ils sont dans le trouble, ils cherchent à consulter un voyant. Et vous, comment pour une chose 
suprême comme le Salut, vous suivez des rabbins, imams et pasteurs qui sont des hommes aveugles comme 
vous et vos cœurs sont en paix avec cela ? Vous agissez sans crainte comme si après la mort, vous pourriez 
revenir encore sur la terre pour vous racheter.  
15    Et vous musulmans, si vous croyiez en Dieu, quand Mahomet est mort, vous auriez dit : « Ô Dieu, envoie-
nous un prophète comme Mahomet». Et vous n'auriez pas établi sur vous des pasteurs, imams et rabbins qui 
sont des hommes comme vous pour vous conduire. Un imam connaît-il Dieu ? Un pasteur connaît-il Dieu ? 
Un rabbin connaît-il Dieu ? Un mouton peut-il conduire un troupeau de moutons ? Vous musulmans, comment 
savez-vous que Adam, Abraham, Jacob et Salomon sont des prophètes comme Moïse, chose que les chrétiens 
ne savent pas ? Et cependant, vous ne savez pas que je suis votre rassoul. Mais à quoi te servira un prophète 
mort que tu n’as pas connu ? 
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16   Vous juifs, musulmans et chrétiens, sur quelle base me rejetez-vous et me méprisez-vous ? Abdoulaye 
Ndiaye qui est un grand musulman au Sénégal a cru en moi et a reçu son baptême car, en traduisant mon 
Message en langue wolof, il l’a lu et il a cru. Mais pour le Salut, pourquoi ne me lisez-vous pas comme 
Abdoulaye Ndiaye, Amadou Woury et Abdul Muhammad ? Vous préférez un Mahomet mort que vous n'avez 
pas connu et vous me rejetez, moi le rassoul que Dieu vous a envoyé aujourd’hui ? Et en quelle année Mahomet 
qui est mort en 632 a-t-il été votre prophète ? 
17   Si vous suiviez un prophète vivant, alliez-vous discuter chaque année sur les dates des fêtes et d'apparition 
de la lune après l'Aïd-el-fitr ? Et c'est dans cette confusion que vous voulez conduire l'humanité ? Si l’humanité 
suivait Dieu par ses prophètes, y aurait-il plusieurs religions et chaque religion aurait-elle son livre saint et ses 
propres pratiques ? Et vous ne savez pas que c’est une confusion et que c’est le diable qui est derrière cela ? 
Le chemin pour conduire la terre à Dieu est unique et ce chemin s’appelle prophète vivant. Et prêcher qu'il ne 
doit plus y avoir de prophètes, c'est un crime contre l'humanité.  
18   Quand vous regardez dans la Bible, la Torah ou le Coran, c'est comme un homme qui regarde les étoiles 
dans le ciel. Et derrière ces étoiles, se trouvent des milliers de galaxies et des mystères que nul ne peut connaître 
si Dieu ne les révèle. Or Dieu parle uniquement par un prophète vivant et ce que ce prophète dit, c’est ce que 
les sacrificateurs, pasteurs et rabbins qu’il a établis doivent prendre et prêcher à toute la terre. Mais pour ne 
pas vous soumettre à Dieu, vous avez choisi la religion. Or le prophète vivant est le chemin du paradis tandis 
que la religion et les livres saints sont les chemins de l’enfer.  
19   Le christianisme est la soumission à Satan par un vieux livre appelé la sainte Bible, l’islam est la 
soumission à Satan par un vieux livre appelé le saint Coran et le judaïsme est la soumission à Satan par un 
vieux livre appelé la Torah. Mais la soumission à Dieu est l’obéissance à sa Parole qu’Il a donnée par le 
prophète vivant de ton temps.  
20    Et regardez vos fruits ! Le christianisme a des milliers de branches, le judaïsme a des milliers de branches 
et l'islam a des milliers de branches. Vous vous divisez, vous vous disputez, vous vous bagarrez dans les 
temples, églises, mosquées et synagogues pour choisir vos dirigeants et cependant, tous les trois, vous ne 
voulez pas d’un prophète vivant et vous n’en sentez même pas le désir. Et vous attendez que je meure pour 
que je sois un vrai prophète. Dans quel paradis irez-vous avec cela ? [Kc.124v26] 
21   Après le prophète Moïse, les fils de Moïse vinrent se prosterner devant le prophète Josué. Après le prophète 
Élie, les fils d’Élie vinrent se prosterner devant le prophète Élisée. Et pourquoi vous arabes, descendants 
d'Ismaël qui est fils d'Abraham, prophète de Dieu, vous établissez des imams sur vous pour vous conduire ? 
Un imam connaît-il le chemin du Ciel ? Dieu parle-t-Il à des imams ? Mahomet est-il un imam ? Pourquoi 
pour les choses de la terre, vous êtes intelligents mais pour le Salut, vous agissez comme des animaux ? Alors 
que tout évolue, votre Salut repose toujours sur de vieux livres d’histoire appelés Torah, Bible et Coran qui ne 
vous concernent pas. Est-ce qu’aujourd’hui, à l’heure de l’Internet et de la cybercriminalité, la sécurité d’une 
banque se trouve toujours dans ses portes blindées comme en 1950?  
22  Si vous arrivez à marcher sans un prophète vivant, pourquoi vous remplacez aussitôt vos pasteurs, rabbins 
et imams dès qu’ils meurent ? Entre le pasteur et le prophète, lequel est le plus important qu'il faut aussitôt 
remplacer ? Dieu envoie-t-Il des rabbins, pasteurs et imams sur la terre ? Moïse, Jésus et Mahomet sont-ils des 
imams ou rabbins ? Comme un président et ses ministres, c’est un prophète qui doit établir ses sacrificateurs, 
rabbins et imams.  
 23 À la mort du président de la république, on n’élit pas des ministres pour conduire le pays et vous le savez 
très bien mais pour que Dieu ne vous dirige pas et de peur que Dieu choisisse un esclave pour vous parler, 
vous élisez vous-mêmes des pasteurs, imams et rabbins selon votre goût. Et Dieu doit-Il accepter cela ? Et 
vous irez dans quel paradis avec cela ? Dans ce cas, pourquoi n’élisez-vous pas des prophètes ? Au lieu de 
pasteurs, rabbins et imams, pourquoi n’élisez-vous pas des prophètes comme Moïse, Jésus et Mahomet ? 
[Kc.136v39] 
 24   Et si vous êtes dans la lumière, pourquoi le 24 avril 1993, toute la terre était-elle dans les ténèbres et que 
c’est la gloire de l’Ange qui l’a éclairée comme dans Apocalypse 18:1 ? Et si vous n’êtes pas des fils du diable, 
pourquoi vous priez ensemble, vous prenez des photos ensemble et le pape rentre dans vos mosquées ? Des 
anges de Dieu et des anges de Satan peuvent-ils prendre des photos d’ensemble ? Des fils du diable ! Pourquoi 
vous remplacez les prophètes par des religions et des livres saints ? Moïse et Jésus-Christ et Mahomet sont-ils 
des noms de religions ou des noms de prophètes ? Et si Mahomet n'est pas le nom d'une religion mais le nom 
d'un prophète alors pourquoi vous préférez une religion à un prophète vivant ? Si vous êtes réellement les fils 
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d’un prophète, si vous quittez votre église, mosquée ou synagogue, c'est un prophète vivant que vous devez 
chercher car la profondeur appelle la profondeur.  
25    Et selon vous, est-ce par une religion ou un livre saint qu’on connait la profondeur de Dieu ? Le Salut 
est-ce un prophète vivant, une religion ou un livre saint ? Le Seigneur Jésus-Christ n'était-Il pas le Salut et la 
lumière du monde en son temps ? Et quand Il a dit à Zachée que le Salut était entré dans sa maison, est-ce d'un 
livre saint qu'Il parlait ?  
26   Et quand, après le Seigneur Jésus-Christ, Dieu dit qu'Il a établi Paul pour être la lumière et le Salut du 
monde jusqu'au bout de la terre selon Actes 13:47, que dites-vous de cela ? Et vous me dites : « Tu es un faux 
prophète ». Connaissez-vous ce qu’est un faux prophète ? Vous avez connu quel prophète pour savoir que je 
suis un faux prophète ? Est-ce que le cultivateur de mon village peut connaître un faux billet de l’actuel cent 
dollars parce qu'il a vu la photo de l’ancien billet de cent dollars de 1850 dans un livre ? Traitez-moi de faux 
prophète et vous aurez raison s'il n'y aura pas un jugement dernier. L'islam, le christianisme et le judaïsme, ce 
sont des corps sans têtes. Ce sont des cauchemars. Ce sont des films de zombies devant Dieu. Et si quelqu'un 
est membre de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme, sa sanctification et 
ses bonnes œuvres sont une abomination devant Dieu comme les bonnes œuvres de mère Theresa. 
27   Le Salut, c'est l'éternité et un enfant de Dieu ne peut pas remettre son Salut dans les mains d'un rabbin, un 
pasteur ou un imam qui ira lui-même rendre compte à Dieu, mais entre les mains du prophète vivant de son 
temps, qui est le porte-parole de Dieu sur la terre. Si vous êtes juifs, chrétiens ou musulmans, sachez que tous 
ces rabbins, pasteurs et imams qui vous dirigent sur la terre, ce sont des bénévoles, ce n’est pas un prophète 
qui les a établis. Ce sont des méchants, des hypocrites et des fils du diable c'est pourquoi ils ont assez de 
courage pour faire ce qu'ils sont en train de faire. Ce sont des menteurs. Ils prêchent leurs imaginations dans 
les temples, églises, mosquées et synagogues mais moi Kacou Philippe, c’est en vertu de la vision du 24 avril 
1993 que je vous parle et tout élu quelle que soit sa religion dira Amen et viendra à cela.  
28   J'ai reçu un appel et une commission directement de Dieu par un ange le 24 avril 1993. J'ai expérimenté 
des choses si surnaturelles que je me demande si un homme a déjà expérimenté cela avant moi. En plein jour, 
j'ai été semblable à l’Ange du jugement, c’est-à-dire une nuée blanche luisante comme un mirage. Et je voyais 
et j’entendais et je me déplaçais sans corps dans le ciel. Et j'ai été dans des extases agissant dans une vision 
alors que j’étais assis mais j'ai toujours cherché à savoir si le vrai prophète de Dieu n'est pas ailleurs. Mais 
malgré tout, comme Paul, j'ai lu l'histoire de l'Église selon Daniel Rops et plusieurs autres historiens comme 
aussi j'ai lu la Bible qui est l'histoire du judaïsme. Et j'ai trouvé mon Message conforme à la foi de mes pères 
les prophètes qui sont venus avant moi. [Kc.30v9] [Kc.34v43] [Kc.51v6] [Kc.97v9] [Kc.121v8]  
29    En 1993, quand j'ai acheté ma Bible et que j'ai commencé à la lire, voyant Moïse, Ésaïe, Jérémie, ... la 
première chose que j'ai comprise, c'est le Salut par un prophète vivant. Et en septembre, j'ai découvert William 
Branham mais malheureusement il était déjà mort. Et le 27 mai 1997, j'ai écrit au milieu de ma Bible, "Ô Dieu, 
si mon cœur me rassure sur le chemin de la perdition, aie pitié de moi et ramène-moi. Je ne veux pas aller en 
enfer".  
30   Et malgré la grande vision du 24 avril 1993, j'ai toujours cherché à savoir ce que tel faisait quelque part 
et j'ai exhorté mes disciples à faire de même. Devant Dieu, je n'ai jamais entendu parler d'un important homme 
religieux et méprisé cela. Le chemin de Dieu, c’est uniquement le chemin d’un prophète vivant. Et le chemin 
de l’enfer, c’est le chemin des religions, des livres saints, les piliers et sacrements. Et quand un fils de Dieu 
sera un dirigeant religieux, il conduira toujours son peuple dans la foi aux prophètes de Dieu. Et c'est la raison 
pour laquelle je veux qu'après moi l'apôtre Martin garde le troupeau. Il est vrai qu'il s’est enfui au Ghana quand 
j'étais en prison mais il est celui qui laissera la place à Paul après moi. Il était un grand prophète évangélique. 
Il a fait accepter le Message de William Branham à ses fidèles mais il s’étonnait de voir les branhamistes venir 
à ses campagnes de guérison. Et dès qu'il a entendu parler de moi, il m'a appelé et je suis allé les baptiser, lui 
et ses fidèles. Ce sont des signes d’un fils de Dieu et c'est sûr qu'après moi, un tel homme conduira mon peuple 
vers le prophète qui viendra après moi. Dieu ne peut pas établir sur son peuple un homme qui n'a pas pour 
objectif le Salut de ses fidèles.  
31   Est-ce que le Salut, c’est de venir raconter ce que Dieu a fait dans la préhistoire et le moyen âge ? Est-ce 
que Irénée a été messager de Dieu parce qu'il racontait les expériences qu’il a eues avec son maître Polycarpe 
? Le 25 avril 167, les flammes du bûcher n'eurent pas de pouvoir sur le grand prophète Polycarpe. Son côté 
fut percé et le sang qui sortit éteignit le feu du bûcher et quand il mourut, sa dépouille fut brûlée et ses cendres 
dispersées pour qu'il ne ressuscitât pas. Et Dieu enverra-t-Il un Ewald Frank sur la terre pour voyager dans 170 
pays pour raconter ces choses si ce n'est pour vous endormir ? Est-ce que Martin Luther racontait les grands 
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miracles de Wyclif ? Et après Wyclif, Dieu suscita un grand prophète à sa place : Jean Huss. Et vous pensez 
que Jean Huss a été brûlé vif parce qu'il racontait les expériences qu'il a eues avec Wyclif comme Ewald Frank 
le fait pour vous endormir ? Comment Ewald Frank et les pasteurs branhamistes vous endorment, endorment, 
endorment depuis plus de 50 ans et aucun de vous ne se réveille ? Ewald Frank et les pasteurs branhamistes 
sont aujourd’hui les somnifères de l’église et il faut qu’il y ait un cri à minuit pour réveiller l’église. Et pour 
qu’ils existent, tous les sermons dans lesquels William Branham parle de continuité après lui ont été détruits. 
32   Après Moïse, est-ce que Josué était une colonne de feu ou était-il un homme ? Est-ce que chaque tribu 
d’Israël allait de son côté avec sa colonne de feu, avec la récitation des rouleaux de Moïse ? Et si c’était le cas, 
une tribu d’Israël n’arriverait-elle pas en Jordanie ? Une autre tribu n’arriverait-elle pas au Liban et une autre 
tribu en Irak ? Et pour rentrer à Canaan, Josué avait-il levé le bâton de Moïse en l’air pour diviser les eaux du 
Jourdain ? Ô Ève, pourquoi as-tu fait un si grand mal à la terre en mettant Caïn au monde pour qu’il y ait 
l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme et le judaïsme ? Ô Ève, Dieu a fait venir les hommes 
sur la terre mais tu as fait venir les animaux parmi les hommes pour que l’argent, les religions et les livres 
saints remplacent les prophètes vivants.  
33   C’est un prophète qui vient après un prophète et Osée 12:14 dit : «Par un prophète, l’Éternel fit monter 
Israël hors d’Égypte et par un prophète, Israël fut gardé ». Et même dans l’histoire de l’Église, après que le 
prophète Polycarpe fut tué en 167, l'Église a eu un autre prophète. Et nulle part dans toute l'histoire, il est parlé 
des disciples de Polycarpe racontant de vieux souvenirs. Et personne ne pouvait venir demander aux gens de 
croire en Polycarpe mort comme le font les juifs, les musulmans et les chrétiens aujourd’hui. Que Jésus soit 
Dieu ou pas, que Moïse soit vrai ou faux prophète, que Mahomet soit vrai ou faux prophète, cela n’est pas 
important, cela ne me regarde pas. Tout ce qu'ils ont accompli, c'était pour ceux de leur temps. Moïse n’a pas 
fondé le judaïsme, Jésus-Christ n’a pas fondé le christianisme et Mahomet n’a pas fondé l’islam. 
34   Vous juifs, chrétiens et musulmans et vous branhamistes, vous fils de la rebelle Meda, lequel de vous 
connaît-il la notion de prophète ? Et par quel prophète avez-vous connu la notion de prophète ? Si on peut 
connaître Dieu par un livre ou par une brochure, pourquoi les juifs avec les rouleaux en main tuaient-ils les 
prophètes ? Si on connaît Dieu par un livre, pourquoi dites-vous que moi Kacou Philippe qui vous parle, je 
suis un faux prophète ? Et vous branhamistes, si vous connaissiez la notion de prophète, vous ne diriez pas 
que ce William Branham qui fraternisait avec les prêtres d'Égypte et les prophètes de Baal était un vrai 
prophète. Et c’est moi qui vous dirais qu’il était le père Abraham en Égypte. Mais ayant rejeté Dieu, vous êtes 
descendus si bas que vous acceptez que des Éphésiens 4 qui sont des sacrificateurs aient des colonnes de feu 
et des appels et commissions. Donc en dehors de Moïse ou après Moïse, des sacrificateurs avaient-ils aussi 
des appels et commissions et des colonnes de feu ? 
35   Et vous musulmans, vous me méprisez et pourtant je suis votre rassoul et mon Message a déjà infiltré 
l’Iran. Je suis la Parole venue du Ciel. Je suis le chemin, la vérité et la vie. Et nul ne peut être sauvé que par 
moi. Je suis le rabbi des juifs et le rassoul des musulmans. Je suis le prophète des chrétiens, bouddhistes et 
hindous. Vous n'êtes pas obligés de croire en moi mais je vous informe que je suis votre prophète et vous ne 
pouvez être sauvés que par moi. Tout ce que je suis en train de dire, j’en ai reçu le droit exclusif de Dieu Lui-
même en 1993. Je me tenais en vision dans le désert et l’ordre de prêcher le jugement était porté par des nuées 
qui sont les saints anges de Dieu. Et je dis la vérité. Et quand je m’avançais, les grands arbres de la terre se 
courbaient jusqu’à ce que leur feuillage touche le sol. Et il m'a été dit aussi que ce Message irait dans le monde 
entier et que des hommes de toutes les races de la terre croiraient pour être sauvés. Et quand un jour je 
m’avancerai devant le trône de Dieu, il y aura dans mon lot : des blancs et des noirs, des arabes et des juifs et 
des hommes de toutes les nations de la terre qui ne se sont pas souillés avec les temples, églises, mosquées et 
synagogues. Ils sont dispersés sur la terre mais ils entendront et reconnaitront en moi la voix des prophètes et 
ils viendront de l’Asie, de l’Afrique, de l’Europe et de l’Amérique. Ils viendront de l’islam, de l’hindouisme, 
du bouddhisme, du christianisme, du judaïsme et de toutes les religions de la terre. [Kc.3v33] [Kc.5v27] 
[Kc.108v14] [Kc.130v23]  
36    Et toi, si tu es un fils de Dieu, sache que le Salut n’est pas dans une religion et que le Salut ne se transmet 
pas de père en fils. L’expansion d’une religion ne sera jamais ton combat sur la terre. Le pèlerinage en Israël 
ou à la Mecque et le djihâd ne seront jamais ton combat sur la terre. Les conflits de capitale d'Israël et la 
reconstruction d’un troisième temple à Jérusalem ne seront jamais ton combat sur la terre. Il y a ici plus grand 
que le livre saint et le troisième temple réunis. Et ton combat, c’est d’être auprès de Dieu après ta mort. Si 
après Noé Dieu a envoyé Moïse, il faut accepter qu'après Moïse, Dieu a le droit d’envoyer Jésus-Christ. Si tu 
crois qu’après Jésus-Christ Dieu a envoyé Mahomet, il faut accepter qu'après Mahomet, Dieu a le droit 
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d'envoyer d’autres prophètes selon qu’Il veut. Mais si vous avez pu enfermer votre dieu dans une religion 
chrétienne, musulmane, bouddhiste, hindouiste ou judaïque et lui dire ce qu'il n’a pas le droit de faire alors ce 
dieu est Satan.  
37    Et si malgré tout, vous croyez que vous êtes des fils de Dieu, alors sachez que la religion n’est pas un 
héritage qui doit se transmettre de père en fils. Quand vous naissez, vous êtes une semence en terre, votre 
famille ou religion de naissance constitue la masse de terre au-dessus de la semence. Ce sont des épreuves. Et 
vous devez lutter et sortir de la terre pour voir la lumière de Dieu qui vous a semé afin que vous soyez en 
bénédiction à la terre. Vous juifs, chrétiens, musulmans, bouddhistes et hindous, sortez de la religion ! Sachez 
que toute graine doit être mise en terre. C’est une loi divine mais vous ne devez pas mourir en terre. 
38   Ô Dieu, depuis la création, tu as fait venir des centaines de milliards d'hommes sur la terre et maintenant 
c’est mon tour et après ma mort, je ne renaîtrai plus jamais sur la terre. Il n’y a pas de réincarnation. C'est 
pourquoi j'ai préféré le chemin étroit de la Parole fondée sur la révélation prophétique comme les prophètes 
qui sont venus avant moi. Si je suis à l’œuvre et si je juge la terre, c'est à cause de ce que l’Agneau m'a dit le 
24 avril 1993 et c’est avec cela que je m’avancerai devant Toi au jugement.  
39   Et moi sans grande instruction, j’ai parlé de ta part et la foule est venue comme Tu me l’as révélé en 1993. 
Et dans cette foule, il y a des blancs, des noirs et des hommes de toutes les races de la terre comme Tu me l’as 
révélé. Et maintenant, je vois les arabes et les musulmans aussi. J'ai toujours pensé que mon Message ne les 
concernait pas mais maintenant je comprends l’aspect de l’épée que tenait l’Ange et les gestes que l’Agneau 
faisait. Je ne savais pas que dans la foule de la vision du 24 avril 1993, il y avait aussi des juifs, arabes, 
musulmans, bouddhistes et hindous.  
40   Ô Dieu, je prie pour Israël, l’Inde, l’Égypte, l’Iran, l’Irak, la Jordanie, l’Arabie Saoudite, l’Indonésie et le 
Pakistan. Ô Dieu, je prie pour le pape, les imams, les rabbins et les pasteurs. Ô Dieu, ouvre les yeux du pape 
François 1er, de Youssef al-Qaradâwî, de Ahmad al-Tayyeb, du dalaï-lama et de tous les dignitaires de l’islam, 
de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme et du judaïsme. Moi Kacou Philippe, ils m’ont rejeté pour 
choisir des religions et de vieux livres saints. Ils me regardent et parlent avec mépris et arrogance mais je Te 
supplie d’avoir pitié d’eux. Ô Dieu, Tu as aimé ton serviteur Abraham et maintenant souviens-toi d’Ismaël fils 
légitime d’Abraham et fais grâce à sa postérité pour reconnaître son rassoul aujourd’hui. 
 
Chapitres similaires : Kc.40, Kc.124 et Kc.135 
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 KACOU 132 : UNE VISION DE L’ÉPOUSE DE CHRIST 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 08 octobre 2018 à tous les saints dans le monde entier. 
 

1    Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai adressée ce 08 octobre 2018 à toutes les assemblées des saints dans le monde entier pour leur faire 
connaître l'accomplissement de la prophétie de Kc.111:11 par la main du Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé 
le 24 avril 1993. Et cela, en ce temps où je parle à l’islam, à l’hindouisme, au bouddhisme, au christianisme et 
au judaïsme.  
2  Depuis ma naissance, je n'ai jamais bu, ni fumé et je ne me suis jamais souillé avec les femmes selon le 
commandement de Dieu à William Branham quand il avait sept ans. Et la première femme que j'ai rencontrée, 
comme les suivantes, je l'ai dotée auprès de ses parents avant de la connaître. Puis elle m'a quitté et en 2009, 
Dieu se souvenant d’Israël, je suis allé la ramener en quatrièmes noces mais elle est repartie pour toujours car 
je suis difficile et invivable. Et cela s’accorda avec Kc.40 :30-31 depuis 2004 parlant de l’âge de Pergame et 
l’âge de Laodicée. Et après elle, j'ai vécu avec cinq autres femmes, l’une après l’autre, et aucune de ces cinq 
n'a vécu trois mois avec moi parce que je suis difficile et invivable.  
3    Je pouvais attendre deux ans et quand je prenais une autre femme, elle ne faisait pas trois mois avec moi. 
Et depuis 2016, je n'avais pas de femme mais depuis le 08 septembre 2018, j’ai à nouveau une femme, Affoué 
Rosine. Je suis un prophète et ma vie doit être la Parole de Dieu pour les vivants de mon temps. Et moi, je 
peux exposer mon intimité ou me dresser contre tout le monde à cause de Dieu parce que je n’ai pas besoin de 
l'approbation des hommes. De tout mon ministère, c’est ma vie privée que Satan prêchera mais aucun de ceux 
qui étaient avec moi dans la vision du 24 avril 1993 ne se perdra.  
4    Aujourd’hui 08 octobre 2018, un mois après notre mariage, je dis à toute la terre que celle-ci est la vierge 
noire selon Kc.111 et si ce n’est pas vrai, je confesserai à toute la terre que j’ai menti. Moi, j'ai vu tous les élus 
de ma génération venir à moi dans la vision du 24 avril 1993 et aucun d'eux ne se perdra. Et mon ministère ira 
encore loin jusqu'à la vision du grand stade.  
5    Quand j’ai vu la Sœur Rosine pour la première fois, c’était le dimanche 28 janvier 2018. Aucun Frère ne 
lui avait fait vœu et elle n'avait jamais mis son nom sur la liste de ceux qui désirent se marier. Auparavant, je 
n’avais jamais dit qu’une Sœur était la vierge noire mais quand je l’ai vue, et que j'ai vu le tilak sur son 
front, j’ai dit : « Celle-ci est la vierge noire ». 
6    Et en ces jours-là, j’étais poussé à observer les étoiles et leurs constellations. J’avais installé des logiciels 
du zodiaque dans mon téléphone. Et quand j'ai vu cette Soeur, j'ai dit : Quelle est celle-ci qui est comme la 
fille de mon père ? Elle avait un an et quatre mois dans le Message. Auparavant elle avait été branhamiste 
toute sa vie et son pasteur était son oncle M’bra Parfait qui se dit être celui qui vient après William Branham 
et qui avait l’appui d’Alexis Barilier.  
7    La première fois que j'avais parlé avec elle au téléphone, c'était une nuit en mars 2018. Elle était dehors et 
elle m'avait dit que chaque jour, après l'université, elle pouvait rester dehors pour son commerce jusqu'à minuit 
à cause du grand nombre de ses clients. Et je lui ai dit que cela n'était pas prudent pour une jeune fille. Et sept 
jours plus tard, je l'ai saluée et elle était à la maison. Elle a dit : « Depuis le jour où vous m'avez parlé, je suis 
toujours rentrée à la maison avant la nuit ». Et j'ai dit : Non Sœur, j'avais juste fait une remarque. Et elle a dit 
: « Prophète, vos désirs sont mes ordres ». Et j’avais aimé cela.  
8     Et la seconde fois que je l'ai vue, c'était le 24 avril 2018. Et au mois de mai, j'ai commencé à la courtiser. 
Mais c'est en juillet qu'elle a accepté disant : « Vous êtes mon prophète, décidez pour moi. Je vous ai toujours 
aimé plus que tout y compris mes parents mais j'ai mis tout ce temps pour voir si, moi une personne simple, 
j'ai en moi les qualités pour être la femme d'un grand prophète comme vous ». Cette Sœur, c'est une brillante 
étudiante, sage et intelligente, boursière et validant ses examens scolaires avec une bonne mention, sans jamais 
reprendre. Elle a dit : « La vie et tout ce que Dieu m’a donné, je les Lui redonne à travers vous Son prophète. 
C’est ma vie. C’est ma décision et personne ne peut me faire renoncer à cet engagement. J’en assumerai les 
conséquences ». Elle est honnête et en elle, il n'y a ni ruse ni fraude.  
9    Et en août, elle m'a dit : « Je ressens pour vous un sentiment différent de l'amour des parents, je ne sais 
pas si c'est ce qu’on appelle l'amour ». Et elle m'a demandé comment elle devait m'appeler. J'ai proposé : 
« Chéri, papa, monsieur, prophète, Frère, ... ». Mais elle a dit : « Je vous appellerai "Maître". Je vous 
serai fidèle en toute chose. Vous serez le seul homme de ma vie sur la terre. C'est mon engagement envers 
Dieu quel que soit ce qui arrivera. Et vous, je vous prie, ne m'abandonnez jamais, ne me laissez jamais tomber 
en chemin et ne me faites pas de mal ».  
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10   Je lui ai dit : Avant toi, j'ai eu six femmes dont deux belles métisses et aucune des six n'a fait trois mois 
avec moi mais il y a plus de sept ans, l'Ange du 24 avril 1993 qui est le Dieu de la restitution m'a révélé qu'un 
jour, une vierge noire viendra à moi, elle prévaudra et à la fin de ses jours, elle se couchera à côté de mon père 
et moi. Comme la Sulamithe, elle viendra et elle prévaudra et son exemple sera un modèle pour toutes les 
jeunes filles de mon peuple.  [Kc.111v11] 
11    Et le jeudi 10 août 2018, nous avons parlé et scellé notre union malgré l’opposition de ses parents. Et ce 
jour-là, elle a décidé d'apprendre l'espagnol pour être une aide auprès de moi. Elle ne connaissait pas un 
seul mot de l’espagnol. Et nous avons décidé de rendre cette union publique. Et cela fut fait le 08 septembre 
2018 et elle parla et chanta en espagnol. Et ma joie fut grande et je fus ému. Je ne suis pas Jésus-Christ mais 
ceci, depuis le 28 janvier, est une vision de l’Épouse de Christ. 
12    Le Message qui m’a été confié comprend deux femmes remarquables : une métisse dans la vision et une 
vierge noire dans Kc.111. J’ai grandi avec la métisse et maintenant je vis avec la vierge noire et leurs vies 
depuis leurs naissances sont comme celles de deux sœurs jumelles.  
13    Jamais je n’ai vu deux vies se ressembler de la sorte. La métisse de la vision du 24 avril 1993 s'appelle 
Affoué Roseline c’est-à-dire une rose à deux couleurs, rose blanchâtre et la vierge de Kc.111 est une rouquine 
à la chevelure d’une métisse et son nom est Affoué Rosine c’est-à-dire la petite rose. La métisse et la vierge 
noire sont nées au même endroit de la tribu Akan et ont parlé la même ethnie baoulé. La métisse de la vision 
n'a-t-elle pas deux nationalités ? Et la vierge noire n'a-t-elle pas aussi deux nationalités ? Et à l’âge de trois 
ans, la métisse n'est-elle pas allée vivre entre un père et une mère qui ne sont pas ses vrais parents ? Et à l’âge 
de trois ans, la vierge noire aussi n’est-elle pas allée vivre entre un père et une mère qui ne sont pas ses vrais 
parents ? La métisse n’est-elle pas une grande chanteuse ? Et la vierge noire aussi ne chante-t-elle pas bien ? 
14    Toutes deux ne connaissent pas leurs pères biologiques mais le père de la vierge noire avait doté sa mère 
et la vierge noire fut leur quatrième enfant comme je le suis de mon père et ma mère. La métisse de la vision 
est le type parfait du branhamisme tandis que la vierge noire est le type parfait de l’Épouse qui sort du 
branhamisme à minuit. Et c’est son oncle M'bra Parfait dont parle Kc.46 qui fut son pasteur depuis 
l’enfance. Et toi M’bra Parfait, Dieu est rentré dans ta maison et dans ton église et a pris ta fille pour me la 
donner en mariage et moi qui suis un prophète, tu as voulu que je m'humilie devant toi et tes parents païens 
qui n’ont aucune considération pour Dieu. Mais moi, je dois accomplir Matthieu 21:2-3 et au lieu de dire 
"Amen" à cela, tu m’as dit : « Ce mariage va mal finir dans le jugement de Dieu. Dieu est obligé d’agir ». 
15    Et à cause de moi, le 20 septembre, la Sœur Rosine avait été violentée, son téléphone arraché, privée de 
nourriture et emprisonnée dans la chambre de ses parents après des prières sataniques pour la délivrer de 
l’esprit de Kacou Philippe. Et la gendarmerie n'avait pas pu la délivrer de leurs mains. Comme la véritable 
Église, elle a été persécutée et torturée mais elle a prévalu. Et ses parents avaient tenté en vain d'enlever 
l'anneau que j'avais mis à son doigt. Ses parents ont le même comportement que Ewald Frank, Joseph Branham 
et les autres dirigeants religieux de la terre. 
16    Et après cela, elle avait réussi à prendre la clé de la porte pour s'enfermer de dedans pour être en paix et 
il leur avait fallu casser la porte avec beaucoup de difficultés pour la retrouver. Et tout ce que ses parents ont 
dit, elle m'a rapporté cela dans les détails y compris leurs mauvaises intentions envers moi. Et elle m’a dit : « 
Maître, tenez-vous loin de mes parents. Ils m’ont mille fois maudite et ils n’attendent que mon malheur. Même 
dans vingt ou trente ans, ils n’accepteront jamais ce mariage. Ils vous veulent du mal. Même si mon père se 
montre doux et gentil envers vous, méfiez-vous de lui ». Et je lui ai dit : Chérie, tu es une preuve de l'amour de 
Dieu dans ma vie.  
17   Quant à vous ses parents, vous êtes la méchanceté du branhamisme. Vous l’avez élevée comme une 
ânesse dans le but de faire d’elle votre esclave. Et vous la poussiez dans les bras des Djamal et des blancs et 
des riches serpents mais Dieu l’a gardée vierge jusqu'à 23 ans dans la faim, la souffrance et la misère, parmi 
ses sœurs qui se prostituaient. Et vous n’avez pas aimé cela. Mais je l’ai arrachée d’entre vos griffes 
branhamistes et, au nom du Dieu de la restitution, je ferai en sorte qu’elle retrouve l’amour de ses vrais parents. 
Elle n’est responsable de la misère de personne et le temps de l'esclavage est passé.  
18    Vous êtes branhamistes et l’argent est votre dieu. Vous vivez pour votre ventre comme des animaux et le 
Salut ne vous dit rien. Quel est cet amour qui peut vous amener à harceler et humilier votre fille et à la trainer 
jusque devant la chefferie du village et c’est un notable qui l’a libérée de vos mains ? Vous avez accompli la 
Parole sans le savoir car ceci est une vision de l'Épouse de Christ à minuit et ma mission est de délivrer l'Épouse 
des griffes de méchants parents adoptifs sans cœur comme les méchants dirigeants religieux.   
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19    Et elle est arrivée auprès de moi affaiblie et en pleurs, je l’ai consolée et j’ai essuyé ses larmes et elle m’a 
raconté tout ce qui s’est passé et je lui ai dit : Ne pleure pas car tu as tenu ton engagement de fidélité envers 
Dieu et envers moi ! Comme le lys de la vallée et selon Kc.131:37, tu as vaincu et c’est pour toujours. Et je 
lui ai dit : Toi ma petite rose, tes vertus sont des vertus émanant de Dieu. Tu es la résine des encensoirs et le 
parfum des nards. J'ai eu de belles métisses mais toi, tu es la preuve de l'amour de Dieu dans ma vie. Ton 
intelligence et ta sagesse et ta soumission et ta tendresse sont comme l'opium.  
20   Et comme la Sulamithe, ta venue apporta la paix et beaucoup de saints revinrent en Israël. C'est pourquoi 
tu es née sous une étoile. À 23 ans, ton amour est pur, tu es innocente comme une fillette de dix ans. Sans 
jamais de masturbation. Je suis le commencement de ton amour. Les blancs et les métisses, et les professeurs 
d'université et les riches et tous les serpents avaient échoué et pourtant ils avaient la faveur de tes parents. Moi, 
je suis prophète mais je ne suis pas juif et toi, tu es la petite rose sans épine sur les plaines de Saron et du 
Carmel et pourtant tu n'as pas poussé en Israël.  
21   Tu es le lys de la vallée. C'est de toi que vient l'opium. Et tu as poussé et tu es sortie d'entre les pierres de 
la vallée branhamiste car ton parfum est pour la préparation de l'huile d'onction des sacrificateurs. Et mon 
cœur était plein de joie et j’ai béni le Dieu Tout-Puissant et j’ai chanté un cantique à Dieu disant : Ô Dieu, moi 
Kacou Philippe, je suis un prophète mais je mourrai comme un homme. Je suis un homme et la malédiction 
de Adam et Ève s'attachera à moi et il me faudra toujours un prophète vivant entre mon Créateur et moi. 
22   Je suis un prophète mais la malédiction de Babel reposera sur moi et je parlerai en d'autres langues comme 
les hommes. La malédiction de Cham reposera sur moi et jusqu'à ma mort cette peau noire s'attachera à moi 
comme une lèpre. Dans la poubelle de l'homme blanc, j'ai choisi ma voiture. Et quant à épouser une femme 
blanche, j'ai dit en mon cœur : Jamais, j'en suis indigne parce que je suis un homme noir. Et maintenant tu 
m'as donné une belle épouse pleine de vertus qui reconnaît sa dignité de femme de prophète.  
23   O Dieu, de la poussière de la terre, tu avais formé une femme à Adam et elle ne lui correspondait pas, puis 
tu as appelé une femme à l’existence par la Parole et elle ne lui correspondait pas, puis tu lui as suscité une 
autre puis une autre et aucune ne lui correspondait jusqu'à ce que paraisse Ève et dès que Adam a vu Ève, il a 
dit en Genèse 2 :23 : « Cette fois, celle-ci est chair de ma chair et os de mes os ». Ainsi, Adam fut le premier 
homme mais Ève ne fut pas la première femme. 
24    Depuis Paul, des épouses avaient été suscitées à Christ et aucune d’elles ne Lui correspondait jusqu'à ce 
que paraisse l’Épouse. Ô Dieu, j'ai soupiré et voici, tu m'as donné une épouse digne au-delà de mes attentes. 
Ce sont les meilleurs instants de ma vie. J'ai oublié toutes mes souffrances causées par les femmes païennes, 
pleines d’adultère qui n’avaient pas d’égard pour ma dignité et mon honneur. Après le Salut, toi ma petite rose, 
tu es la plus grande chose que Dieu m’ait donnée. Tu es le printemps de ma vie. Toi ma petite rose, ma 
Sulamithe, je t’aime et tous ceux qui m'aiment t'aiment aussi.  
25    Comme Esther, tu es née dans la maison de ton père et ta mère mais à trois ans, tu es allée vivre à l'Est, à 
l'endroit où j'ai vu la première vision de 1993, entre un autre homme et une autre femme jusqu'à parvenir au 
trône le 08 septembre sans révéler ta vraie identité. Et ce 08 septembre, la petite nigériane s’est abaissée disant 
: « Maître, c’est à vous de parler, votre servante vous écoute » et personne n'avait compris cela.  
26    Ce matin, j'ai mis cette lettre devant elle pour qu'elle me fasse des propositions de modifications. Elle l’a 
lue et elle a dit : « Maître, je dis "Amen" à chaque phrase de cette lettre. Même un seul iota ne peut être modifié 
». Et j’étais très content. Et j’ai dit : Ô Dieu, mon âme se réjouit en Toi car, Toi mon créateur, ta main est sur 
moi qui suis un homme des nations. Fais que je fasse toujours ta volonté et que je garde toujours ma position 
d’africain noir parmi les hommes.  
27   Oui, je suis noir et jamais l'homme noir n'atteindra l'homme blanc. Jamais cette peau noire ne deviendra 
blanche. Jamais cette mentalité noire ne changera. Ma force et mon espoir ont toujours été vers la vision du 
24 avril 1993. Quand je ne vois pas de surnaturel, la peur me remplit.  
28    Ô Dieu, j'ai vraiment vu cette grande vision le 24 avril 1993 et j'ai prêché sous l'inspiration ! Mais des 
milliers d'anges sont apparus à des milliers de personnes comme moi. Je ne sais pas s'il y a quelque part le vrai 
prophète ou un autre prophète que nous devons suivre. Si c'est le cas, fais que je le vois comme Siméon. Fais 
que je connaisse ton prophète en ce jour. Peut-être que je suis dans l’égarement et je ne sais pas. Si tous ceux 
qui me regardent avec mépris ont raison, fais que je voie cela pendant que je suis encore vivant sur la terre. Je 
veux être sauvé avec mon peuple. 
29    Ô Dieu, la volonté d'être sauvé me hante et m'obsède ! Je veux être sauvé. Y-a-t-il un prophète en mon 
temps que je ne connais pas ? Je suis couché dans la poussière. Donne-moi la victoire sur toutes formes 
de péché afin que je comprenne tes mystères. Ouvre mes yeux afin que je contemple ta gloire.  
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30    Ô que Moïse avait souffert en quarante ans ! Je puis m’imaginer qu'il passait des années sans aucune 
présence surnaturelle. Mais il avait toujours le regard tourné vers l'expérience du buisson ardent comme Paul 
aussi avait le regard tourné vers la vision sur le chemin de Damas. Et voici, aujourd'hui tu as renouvelé ma 
force par l'accomplissement surnaturel de Kc.111:11. Ô Dieu, malgré les vents et les tempêtes de sable, je 
connais chaque chemin dans le désert ! Ô Dieu, mon âme se réjouit en Toi car un jour, je verrai ta face !  
31   David avait eu cinq cents belles femmes mais c'étaient des rusées, pleines d'adultère, sans égard pour la 
dignité de David et pour leur dignité de reine. Mais à la fin de sa vie, David chanta un psaume à Bathshéba 
qui avait réjoui son cœur. De même, Salomon avait eu mille belles femmes mais c'étaient des païennes et des 
Méda Branham. Et 1 Rois 11:4 dit que certaines l'avaient entrainé vers d'autres dieux mais vers la fin de sa 
vie, parut cette belle Sulamithe qui avait consolé et réjoui son cœur.  
32     Et moi Kacou Philippe, ma force est renouvelée et j'accomplirai la volonté de Dieu. Je suis venu sur la 
terre, je n'ai jamais cédé devant le diable et jusqu'à ma mort, rien ne me fera céder devant le diable. Je n’ai 
jamais eu pour ami un dirigeant de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme. 
Je n'ai jamais mangé à la table d'un politicien et un politicien n'a jamais été mon ami. Tout le monde me hait 
et souhaite ma mort. J'ai été envoyé sur la terre pour révéler la langue inconnue. C’est le but de ma venue sur 
la terre. Je n'ai pas eu deux identités devant les hommes et devant Toi. Devant le règne de l'argent et des 
religions, je n'ai pas eu deux identités. 
33    Ô Dieu, ta crainte m’a toujours habité et je n’ai jamais cru en ma sagesse et en mon sens de discernement ! 
Tous les membres de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme ont aussi 
beaucoup de sagesse et de discernement. J'ai sondé la foi chrétienne depuis ses origines. Et il y avait quatre 
stades. Le catholicisme, le protestantisme, les mouvements évangéliques et le branhamisme. Et le catholicisme 
avait beaucoup plus de moralité et de spiritualité que les trois autres qui ne sont que des métamorphoses du 
catholicisme comme la chenille, la sauterelle, l’yelek et la locuste.  
34   Et considérant la foi catholique, j'ai vu par exemple qu'en Europe, il y a des restes de chaque apôtre. Par 
exemple l'apôtre Pierre a un crâne à Rome et un crâne à Poitiers en France. En Espagne, l'os de l'épaule de 
Paul est celui d'un cheval mais il faut y croire par la foi. Et des présidents et des ministres qui sont plus sages 
et plus intelligents que moi sont catholiques.  
35    Au moins quatorze croix de la croix sur laquelle Jésus fut crucifié se trouvent à Rome, en France, à l'église 
de la nativité à Bethléhem et à différents endroits du monde. Le sang de Jésus mêlé à l'eau se trouve à présent 
à l'église Saint Jean de Latran à Rome. La serviette avec laquelle Jésus essuyait les pieds de ses disciples se 
trouve à Rome et la même serviette se trouve en Allemagne avec une tache du pied de Judas. Ceci est la foi 
catholique et des présidents, des ministres, députés, maires et ambassadeurs qui sont plus sages et plus 
intelligents que moi sont catholiques.  
36   Toute la terre a la foi en Satan à travers les religions, la Bible, le Coran, la Torah et les prophètes morts 
mais elle ne veut pas de Dieu à travers les prophètes vivants. Personne ne veut m’écouter, moi leur prophète 
et pourtant toute la terre attend un prophète. Il n’y a pas une religion qui n’attend pas un prophète. 
37   Le judaïsme attend un prophète, le Mashia qui viendra et qui libèrera Israël. Le bouddhisme attend un 
prophète comme Bouddha qui est un grand Maitreya qui paraîtra sur terre et conduira l'humanité dans 
l'illumination complète. L’hindouisme attend un grand prophète qui paraîtra et qui sera la dixième et dernière 
incarnation de Vishnu sur la terre. L'islam attend un grand prophète qui est le Mahdi qui libèrera le monde et 
qui ramènera l'humanité dans le pur enseignement de l'islam. Vous attendez tous un prophète et pourtant 
vous me rejetez.  
38   J'ai la ferme conviction d'une chose : le Salut, ce n'est pas par une religion, un livre saint ou un prophète 
mort mais c'est uniquement par un prophète messager vivant marchant sur la terre. Est-ce moi ? Est-ce un autre 
homme ? Je ne sais pas mais j'ai la conviction qu'il doit y avoir un homme vivant sur la terre par qui nous 
devons être sauvés. Je ne suis pas meilleur que les membres de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du 
christianisme et du judaïsme et n’eût été la vision du 24 avril 1993, je serais chrétien, musulman ou bouddhiste 
alors que le Salut, c’est uniquement par le prophète messager vivant de ton temps.   
39    J’ai été envoyé en mission pour prêcher en enfer et j’y ai vu l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le 
christianisme et le judaïsme. Et j'ai vu le dieu de l'hypocrisie et il était arabe. Oui, les juifs sont plus honnêtes 
que les arabes. Les arabes ne regardent pas les noirs comme étant des musulmans comme eux et pourtant ils 
laissent ces noirs venir à la Mecque. Les juifs ne feraient pas cela. 
40   Et un arabe m’a dit : « Est-ce mauvais si ton chien se convertit à ta religion ? Il pourra mieux te servir ! 
». Et j'ai demandé à cet arabe si son chien peut être son imam ou son Ayatollah ? Et il a dit : « Viens prêcher 
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ici en Iran ». Et je lui ai dit : Vous et les chrétiens, les hindous, les bouddhistes et les juifs, vous croyez en la 
religion et en des livres saints mais vous ne croyez pas en Dieu car Dieu parle uniquement par des prophètes 
vivants. Et moi Kacou Philippe qui te parle, ce n’est pas pour vous les religieux que j’ai été envoyé et mon 
Message est un pain consacré, ce n’est pas de la nourriture pour religion. Et je suis suffisamment sage pour ne 
pas tendre ce pain consacré à l'Iran, un animal qui arracherait le pain et mes doigts ensemble.  
 
Chapitres similaires : Kc.49, Kc.51 et Kc.82 
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KACOU 133 : POURQUOI L'ÉCHELLE DE JACOB DANS LA VISION DE 1993 ?  

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 07 décembre 2018 à tous les religieux du monde entier. 
 
1      Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai adressée ce 07 décembre 2018 à tous les religieux dans le monde entier pour leur faire connaître la 
volonté de Dieu pour ma postérité après moi selon la vision de l’échelle de Jacob que j’ai vue le 24 avril 1993. 
2      Comme Jacob, le Seigneur Jésus-Christ rejeté par l'Amérique partait. Où partait-il ? À la recherche d'une 
épouse. Il avait derrière lui Beër-Shéba qui est le lieu où les sept puits furent creusés. Et au septième puits, 
Abraham fit alliance avec Abimelec et les philistins et appela le lieu Beër-Shéba c’est-à-dire le puits du 
serment.  
3      Et ce septième puits était encore ouvert à Beër-Shéba quand Jacob partit de là et l'Éternel le rencontra et 
renouvela avec lui l'alliance qu'Il avait faite à ses pères Abraham et Isaac. Et l'Éternel lui donna la vision de 
l'échelle avec les anges montant et descendant sur elle. Et Jacob a dit : C'est ici la porte des cieux. Et dans la 
vision du 24 avril 1993, après que l’ange et l’agneau eurent fini de me parler, la dernière chose que j’ai vue à 
la fin de la vision, c’était l’échelle de Jacob et la porte des cieux était ici au-dessus de moi avec le Dieu d'Israël 
debout sur les eaux.  
4     Genèse 28:12, dit : « Et Jacob songea: Et voici, une échelle était dressée sur la terre, et son sommet 
touchait aux cieux; et voici, les anges de Dieu montaient et descendaient sur elle ». Jacob avait vu l'échelle 
posée sur la terre tandis que moi, j'ai vu la même échelle posée sur les eaux et son sommet touchait aux cieux 
et les anges de Dieu montaient et descendaient sur elle. Et le Dieu des cieux traita une alliance avec Jacob et 
Jacob dressa une stèle et versa de l’huile sur elle.  
5      Et le 24 avril 1993, j’ai vu la même échelle dressée entre le ciel et les eaux. La terre symbolise Israël 
tandis que les eaux symbolisent les nations de la terre et le Dieu des cieux était ici parmi les nations parlant à 
un homme. Et dans la seconde vision de 1993, je fus transporté dans un désert. Et dans le ciel, vers l’Est, il 
était écrit sur les nuées qui sont les anges de Dieu : « Prononce le jugement et le changement de vie » et devant 
moi, il y avait un petit rocher comme un autel de sacrifice. Quel est le lien entre la vision de l'échelle et 
l'alliance prononcée par Dieu à Jacob ? Cela signifie que c'est par les prophètes qu'Israël allait garder l’alliance 
de Dieu à ses pères Abraham, Isaac et Jacob. 
6     Et en cette fin des temps, le Dieu Tout-Puissant qui était au-dessus de l'échelle prit un corps de prophète 
et descendit en Israël et c'était le Seigneur Jésus-Christ. C'est pourquoi, Jacob L'avait vu debout dans les cieux 
au-dessus de l'échelle mais dans Apocalypse 10:2, Jean L'a vu debout ayant un pied posé sur la terre c’est-à-
dire Israël et l'autre pied posé sur les eaux c’est-à-dire les nations. Et depuis 2000 ans, nous sommes dans la 
dispensation des nations. Dieu n’est plus en Israël et tous ces juifs balançant les têtes en avant et en arrière 
devant le mur des lamentations à Jérusalem, ce sont des fils du diable. Israël est devenu Sodome et Gomorrhe 
et la capitale du péché et de l’homosexualité. 
 7   La vision de l'échelle est le fondement de l'alliance de Dieu avec les hommes par les prophètes. Ceux qui 
montaient et descendaient sur l’échelle de Jacob, ce n’étaient pas des sacrificateurs, des rabbins, des imams, 
des pasteurs mais des anges de Dieu. Ce n’étaient pas des bibles ou des corans ou des livres saints qui 
tombaient des cieux mais des anges de Dieu qui montaient et descendaient. Ange signifie messager. Les anges 
sont les médiateurs entre Dieu et les hommes. Et ils donnent leurs Messages à l’humanité à travers un homme 
sur la terre qu’on appelle prophète. Pas des rabbins, des imams et des pasteurs mais des prophètes de Dieu. Le 
mot prophète en hébreu est nabi qui signifie porte-parole.  
8      Ainsi, le 24 avril 1993, quand l'échelle de Jacob apparut ici, c’est Dieu qui me révélait qu'après moi, 
quand je m’en irai avec mon peuple, mon Message et ma génération, Il enverra encore des prophètes aux 
nations. Après l'âge pentecôtiste au temps du soir en Amérique avec William Branham, c'est maintenant l'âge 
des prophètes qui s’ouvre. Après l’Évangile de Luc avec William Branham, s'ouvre maintenant l’Évangile de 
Jean. C'est l'âge de l'aigle. C'est l'âge de la Parole prophétique. 
9    L'échelle de Jacob a une seule signification : Les prophètes sont les médiateurs entre Dieu et les hommes. 
L'échelle ici, c’est le symbole de la médiation et du prophétisme entre Dieu et les hommes. Et les anges 
montaient et descendaient pour symboliser l'alliance perpétuelle entre Dieu et les hommes par les prophètes 
jusqu'à la fin des temps. L'humanité doit affronter chaque marche de l'échelle jusqu'à parvenir à Dieu. Chaque 
ange descend et remonte à la fin de sa mission prophétique sur la terre. C’est par un prophète vivant que Dieu 
fait connaître son plan de Salut à sa génération. [Kc.110v5]  
10     La promesse du Salut a eu un chemin depuis le commencement en passant par Adam, Seth, Enoch, Noé, 
Abraham, Isaac, Jacob jusqu'à ce jour en passant par le Seigneur Jésus-Christ et les prophètes, en sorte que le 
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Salut a les empreintes de chaque prophète. Et vous religieux de la terre, regardez la vision du 24 avril 1993 et 
vous verrez les empreintes d'Abraham, d'Isaac, de Jacob, de Daniel, de Christ et de chaque prophète.  
11    Et vous me dites : « La Bible dit, le Coran dit, Frère Branham dit… ». Moi Kacou Philippe qui vous parle, 
je suis un prophète, et ce n’est pas la Bible ou le Coran qui doit me dire ce que je dois faire. En tant que 
prophète, ma mission n'est pas d'expliquer les paroles de mes prédécesseurs. Je suis un prophète, et je ne donne 
pas les restes de mes prédécesseurs à mes disciples. Et mon ministère ne vient pas de la Torah, de la Bible, du 
Coran ou d'un autre livre saint. Mon ministère ne vient pas d'Asie, d'Europe, d'Amérique ou d'Afrique mais 
mon ministère est venu du Ciel par un ange le 24 avril 1993.  
12     Il y a eu une échelle entre Dieu et Jacob dans Genèse 28 :12 et il y aura une alliance entre Dieu et la 
postérité de Jacob. Il y a eu une échelle entre Dieu et moi le 24 avril 1993, il y aura une alliance entre Dieu et 
ma postérité après moi. Il n'y a pas eu une telle alliance entre Dieu et Mahomet et Bouddha c'est pourquoi les 
musulmans et les bouddhistes ne recevront jamais un prophète de Dieu. Il n'y a pas eu une telle alliance entre 
Dieu et William Branham c'est pourquoi les branhamistes ne recevront jamais un prophète de Dieu. Il n'y a 
pas eu une telle alliance entre Dieu et les dirigeants de l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme 
et le judaïsme, c'est pourquoi leurs postérités ne recevront jamais un prophète de Dieu.  
13    Et quand l'Afrique noire devient la nation de la Bible et du Coran, c'est un signe de la visitation de 
l'Afrique. Il y a moins de deux cents ans l'Afrique entière baignait dans le fétichisme, buvant du sang dans des 
crânes humains en attendant son tour dans la visitation de Dieu. Et après le temps du soir selon Matthieu 24:27 
et Marc 13:35, vient minuit qui est l'Afrique. Le Cri de Matthieu 25 : 6 retentit à minuit en Afrique noire. 
L'Afrique est devenue Israël et il faut que viennent des prophètes comme ceux d'Israël. Les mouvements 
évangéliques ont pris la coloration de l'Afrique noire. Le branhamisme a pris la coloration de l’Afrique noire 
parce que c'est le temps de l'Afrique. [Kc.6v1-4] 
14    Et à cause de la malédiction de Cham, tous les fétiches d’Afrique ont été remplacés par la Bible. Les 
traditions africaines sont devenues des églises. Tous les miracles et discernements de William Branham sont 
parfaitement reproduits ici en Afrique. Sur deux millions et demi de branhamistes dans le monde, plus de deux 
millions sont des africains noirs. Regardez les grands rassemblements branhamistes en Afrique, en Europe et 
en Amérique. Le christianisme a pris la coloration de l'Afrique noire parce que Dieu est à minuit. Tout dit qu’il 
est minuit. Cela me rassure. Ce sont les confirmations de mon ministère.  
15    Après Abraham vient Isaac. Et regardez les branhamistes. Moïse a combattu les dieux d'Égypte, Élie a 
combattu les prophètes de Baal, le Seigneur Jésus-Christ a combattu les pharisiens, les sadducéens, les 
esséniens, les zélotes et les hérodiens de toute sa force. Même Mahomet a combattu et renversé tous les dieux 
d'Arabie et de la Kaaba. Mais William Branham, c'était un prêtre des dieux d'Égypte. William Branham 
sacrifiait et offrait de l'encens sur les autels des dieux d'Égypte. Et les prêtres et pasteurs catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes que Élie aurait pu égorger dans 1 Rois 18 :40 étaient assis avec lui 
sur l'estrade et il les appelait serviteurs de Dieu. Exactement comme Abraham à Beër-Shéba avec les philistins. 
William Branham pouvait se rendre chez le pape de Rome et chez le roi George VI et en rendre témoignage. 
Il agissait ainsi parce qu’il n’y avait pas de promesse pour sa postérité qui était destinée à devenir la septième 
montagne d’apocalypse 17 et la bête sans nom de Daniel 7. Mais Isaac ne pouvait pas faire cela. Dieu a dit à 
Isaac : Ne descends pas en Égypte. Genèse 26 :1-2. 
16    Vous branhamistes, vous me regardez avec mépris mais de même que Dieu avait donné des Bosworth, 
Lee Vayle et Perry Green à William Branham en son temps, Dieu m’a aussi donné de grands apôtres comme 
André Lima, Aman Martin, Fabien Medou, Hugo Ze, Kossi Yelou, Sosthène Essono, Cesar Esparza, Jones 
Kapindu, Blanchard Mosili, Israël Gomy, Usher Belga et Henri Hedagbe. Comme Hattie Wright, Dieu m’a 
donné des Soeurs comme Maribel de Sanabia, Sandra Mena, Mireille Bamba, Claudia Lima, Séraphine 
Akossiwa du Togo, Waldina Rosales de Honduras et Rosa Riveros du Paraguay.  
17    Et vous qui avez cru en moi, ne soyez pas distraits par de puissantes prédications et démonstrations de 
quelqu'un qui n’est pas prophète envoyé de Dieu avec un Message pour sa génération ou quelqu’un qui ne fait 
pas l’écho du prophète vivant de son temps. Le 24 avril 1993, la Parole entra en moi comme une substance et 
je tombai mort afin de me relever comme étant la Parole faite chair, Jésus-Christ manifesté pour le Salut de 
ma génération.  
18    Un prophète messager vivant, c'est Dieu dans la chair humaine marchant sur la terre. Et pour recevoir le 
Salut ou le Saint-Esprit, tu dois rencontrer Dieu dans la chair humaine en ton temps. Chaque prophète de la 
Bible, c'était Dieu dans la chair humaine. William Branham était Dieu dans la chair humaine. Et Dieu quitte 
cette chair le jour de la mort de ce prophète. Et toute ma vie, à l’instant où je dois approcher ma femme, je 
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sens un phénomène étrange, une chose quitte mon esprit. Ce phénomène dure une seconde. Et avant d’en parler 
ici, j’ai interrogé plusieurs personnes pour me rassurer que je suis seul à vivre ce phénomène. Et je sais que 
cela m’arrivera pour la dernière fois à l’instant de ma mort. Le Seigneur Jésus vécut cela sur la croix et s’écria : 
« Eli, Eli, lama sabachthani ».  
19     Sachez que quand il n'y a pas de prophète sur la terre, il n'y a pas de Parole de Dieu sur la terre et tous 
les habitants de la terre sont dans les ténèbres. La Parole de Dieu ne peut sauver que lorsque le prophète qui la 
prêche est vivant sur la terre. Si la Parole de Moïse mort pouvait sauver, Dieu n’enverrait plus de prophète sur 
la terre. Et aussi longtemps qu’il y aura des élus dans l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme 
et le judaïsme, Dieu enverra un prophète sur la terre en chaque génération et les élus sortiront de ces religions 
pour se rassembler autour de ce prophète vivant. 
20     Et moi qui vous parle, je suis la voix du septième ange d'Apocalypse 10:7. Cette voix a retenti au temps 
du soir avec William Branham, cette même voix du septième ange retentit ici à minuit et elle retentira encore 
et elle retentira au chant du coq et encore et même le jour de l'enlèvement, il y aura un prophète messager 
vivant sur la terre.  
21   Et après ma mort, cet Ange du 24 avril 1993 ira s'incarner dans un autre homme et cet homme sera Dieu 
dans une chair humaine. Il apportera un autre Message et vous devez l’écouter. Il peut venir de n’importe quel 
pays ou race de la terre, il peut sortir de n’importe quelle religion. Ce n’est pas à moi de dire à Dieu ce qu’Il 
va faire après moi comme le font les branhamistes et les musulmans. Mais j’ai eu cette révélation qu’un jour, 
dans cinquante ou cent ans, il s’élèvera un prophète en Afrique du nord puis Dieu visitera l’Asie et les nations 
arabes avant la venue d’Élie et Moïse. Ce sera avant l’enlèvement. Et aussi longtemps qu’un prophète ne vous 
conduit pas vers un autre dieu comme Balaam et le vieux prophète de 1 Rois 13, vous devez le suivre. 
22   Et quand Dieu enverra un prophète, son appel et sa commission et son Message et les actes de ce prophète 
rendront témoignage de ce prophète et Dieu vous donnera de reconnaître ce prophète. Les habitants de mon 
village et de ma ville de naissance me haïssent à cause de mon Message. Mes prédications sont interdites de 
diffusion sur la radio de Sikensi par le maire Essy Sahourê et la population de Sikensi, tandis qu’elles sont 
diffusées sur la première chaîne de radio au Gabon. Mais jusqu’au bout, je ne trahirai jamais Dieu. 
23     Et vous qui avez cru en moi, quand je quitterai la terre, vous devez prendre garde à vous. Un pasteur qui 
voudra fonder sa royauté dira à tout prophète : « Tu n’as pas de Message. Un prophète ne se présente pas. La 
génération de Kacou, c’est jusqu’à l’enlèvement. Son Message est toujours d'actualité ». Et la postérité du 
serpent dira « amen » à ce pasteur mais vous, quittez ce pasteur comme mon épouse a quitté ses parents et le 
branhamisme et son oncle M’bra Parfait à cause du Salut. Elle leur a dit : « C’est à moi de décider pour moi-
même car il s’agit de Salut ». Mon épouse, c'est comme la fille d'Ewald Frank ou de Joseph Branham, c'est 
comme la fille d’un imam ou la fille d’un rabbin d'Israël. Mon épouse est une noble, consciente du Salut. Entre 
Dieu et ses parents, elle a choisi Dieu à cause du Salut et elle est devenue mon épouse sans dot.  
24      Le prophète vivant est le règne de Dieu sur la terre. Et s'il ne doit plus y avoir de prophète, est-ce en un 
pasteur qu’on va se confier contrairement à 2 Chroniques 20 :20 ? Et comment Dieu gardera-t-Il son peuple 
selon Osée 12 :14 ? Et comment Dieu parlera-t-Il à la terre selon Amos 3 :7 ? Vous direz à ce pasteur que le 
Message de Moïse était toujours d'actualité quand Josué apparut. Le Message d'Élie était toujours d'actualité 
quand Élisée apparut. Le Message de Jean Baptiste était toujours d'actualité quand le Seigneur Jésus apparut. 
Le Message du Seigneur Jésus était toujours d'actualité quand Paul apparut. Et vérifiez dans Matthieu 1 :17 et 
vous verrez qu’une génération fait quarante ans. 
25      Après moi, les élus marcheront toujours dans la Lumière avec Dieu aux pas d’un prophète vivant. N’ayez 
pas peur, ne craignez pas, Dieu conduira toute chose. Et vous, vivez bien. Si vous vivez mal, vous 
commencerez à voir des défauts en moi. Et si vous vivez plus mal, vous ne croirez plus en moi. Et si vous 
vivez encore plus mal, vous commencerez à ne plus croire en Dieu. Et au lieu d’un prophète vivant, vous 
commencerez à suivre des philosophes, des religions, des livres saints et des dirigeants religieux charnels qui 
n’ont jamais eu une seule vision dans leur vie.  
26      Moi, je suis un prophète et je me sépare de tout ce qui peut gêner ma relation avec Dieu. Je m'éloigne 
de tout dirigeant politique et religieux. Un pasteur branhamiste du Brésil m'a envoyé un don en argent que j'ai 
reçu mais après réflexion, j'ai vu que c'était un péché d’avoir accepté cet argent. Je m’en repens. Que Dieu me 
pardonne. Jamais je n'accepterai un don d'un dirigeant religieux. Un autre pasteur branhamiste m'a demandé 
s'il allait être toujours pasteur s'il croyait au Cri de minuit et je lui ai dit : je ne sais pas, Dieu le sait. Et il n'a 
pas cru. Ce sont des méchants que Élie aurait égorgés dans 1 Rois 18 :40. 
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27    Je peux passer par n'importe quelle école pour obtenir mon Bac si je travaille bien. Mais puis-je passer 
par n'importe quelle religion pour atteindre Dieu si je vis bien ? Non ! Le Salut, c’est uniquement par le 
prophète vivant de ton temps. Et ce prophète peut être le fils de ton esclave, le fils de celui que tu méprises ou 
le fils de ton ennemi. Ce prophète peut être un enfant de dix ans, un insensé et même un pécheur à tes yeux. Il 
sera une épreuve pour toi. Et toi, tu dois l’écouter jusqu’au bout avant de tirer ta conclusion.  
28     Le Message d'un prophète mort ne peut pas être le Message d'une autre génération. Un messager passe 
avec sa génération et son Message. Au lendemain de ma mort, sachez que c'est la fin de ma course, c'est ma 
limite mais Dieu est vivant pour avancer avec vous avec un autre prophète et un autre Message selon la portion 
de l’Esprit que Dieu lui donnera. Et ce sont ses paroles et ses actes qui rendront témoignage de qui il est mais 
sachez que Dieu se révèle dans la simplicité. 
29     Après moi, il viendra des prophètes sur la terre, l'un après l'autre. Écoutez-les ! Seul un ange de Dieu 
descend sur la terre avec la lumière de Dieu. Avant la vision, tous les habitants de la terre étaient dans les 
ténèbres. Le 24 avril 1993, il y avait les ténèbres sur toute la face de la terre au début de la vision parce qu'il 
n'y avait pas de parole de Dieu sur la terre. Mais quand l'Ange du 24 avril 1993 apparut dans le ciel, la terre 
fut illuminée de sa gloire. Apocalypse 18:1 dit que c'est la gloire de l'ange qui éclaira la terre. Et cet ange 
utilisera un homme sur la terre et le Message de cet homme est sa gloire qui éclairera la terre et sauvera les 
élus de son temps pendant qu’il est vivant sur la terre. 
30     Quand le Seigneur Jésus-Christ mourut sur la croix, il y eut des ténèbres sur toute la terre. C’est depuis 
le 24 décembre 1965, le jour de la mort de William Branham, que le branhamisme est plongé dans les ténèbres 
et le sommeil commença peu à peu. C’est ainsi dit le Seigneur. Quand un prophète meurt, son Message devient 
une lampe éteinte, une lettre morte et ne peut sauver personne. Le jour de la mort d’un prophète, les ténèbres 
recouvrent la terre et son Message devient une lampe éteinte. C’est ainsi dit le Seigneur. Un prophète meurt 
quand il a fini de marquer de son sceau chaque élu de sa génération. C’est ainsi dit le Seigneur ! Et si vous 
cachez une vérité comme celle-ci aux gens autour de vous, Dieu aussi vous cachera la porte du Ciel et vous 
irez en enfer. Il y a une alliance de Dieu aujourd’hui et tout le monde a droit à cela. 
31   Les dirigeants religieux ont peur de m'écouter et interdisent à leurs fidèles de m'écouter mais moi, je les 
écoute. Et je recommande à mes disciples de les écouter. Je dis à mes disciples : Il s’agit de Salut. Quelle que 
soit l’assurance que vous avez, écoutez tout prophète peu importe le mauvais témoignage que vous avez de 
ces prophètes. L’assurance que vous avez, les bouddhistes, les hindouistes et les musulmans l’ont aussi. Et ce 
n’est pas devant Dieu au jugement que vous devez apprendre que vous étiez dans l’erreur quand vous étiez sur 
la terre. Et c'est pour le Salut que nous sommes venus sur la terre et l’intelligence et l’argent et même la bonne 
santé peuvent être nos ennemis. C’est dans la crainte et le tremblement que Dieu vous rencontrera. 
32    Et vous branhamistes, William Branham ne vous a jamais prêché. Et comment au jugement, vous serez 
dans son groupe ? Vous avez le même destin que les musulmans. Mahomet est né quatre ans après la mort de 
son père Abdallah. Al-Sirat al-Halabiyya, dit que la grossesse a duré deux ans et al-Souyouti dit que c’est trois 
ans. Si on peut accepter qu’une grossesse dure quatre ans, on peut aussi se réclamer d’un prophète mort avant 
notre naissance. Et c’est la foi dans l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme et le judaïsme. C’est 
l’adultère entre Ève et le serpent qui a produit cela.  
33     William Branham a prophétisé que l’âge de Laodicée serait le plus court des âges c’est-à-dire que 
l’enlèvement aura lieu avant la fin de l’an 2023 en comparaison avec l’âge d’Éphèse qui a duré 117 ans. 
Comment allez-vous expliquer cela après l’an 2023 ? Et qu’en sera-t-il quand le vieillard Billy Paul Branham 
mourra avant l’inondation de Los Angeles ? Qu’en sera-t-il quand le vieillard Ewald Frank aussi mourra avant 
l’enlèvement ? Après votre mort, vos enfants sauront que vous êtes de la postérité du serpent et ils auront honte 
de vous. Le pentecôtiste Baruti Kasongo est certes le plus spirituel des pasteurs branhamistes mais on ne peut 
pas être l'écho d'un prophète mort ou l’auxiliaire d’un verbe qui n’existe pas. Sinon les pharisiens seront sauvés 
avec Moïse. Et Osée 12 :14 ne dit pas que : Par un prophète l’Éternel fit monter Israël hors d’Égypte et par un 
pasteur ou par la colonne de feu Israël fut gardé mais par un prophète, Israël fut gardé.  
34   Au jugement, les sacrificateurs, les imams et les pasteurs qui ont agi avec les Messages des prophètes 
morts viendront avec chacun son groupe. Et après eux, les prophètes viendront avec leur Message et leur 
groupe c'est-à-dire ceux à qui ils ont prêché, qu’ils ont aimés et qui les ont aimés quand ils étaient vivants sur 
la terre. Si tu suis un dirigeant religieux qui ne fait pas l’écho du prophète messager vivant de ton temps, sache 
qu’après ta mort, tu seras dans le lot ou le groupe de ce dirigeant religieux et au jugement tu iras en enfer avec 
lui parce que c’est uniquement les prophètes qui ont des groupes selon leur génération. C’est uniquement par 
le prophète vivant de ton temps que tu seras sauvé.  
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35     Si tu es un élu et que tu ne comprends pas tout ce que moi le prophète Kacou Philippe je te dis, il faut 
commencer par mettre de l’ordre dans ta vie. Par exemple : Ne couche plus avec une femme que tu n’as pas 
dotée, ne porte plus jamais ta bouche vers le sexe de ton conjoint, ne va pas avec une femme par derrière 
comme un animal, et quand tu vas avec ta femme, qu’elle ne monte jamais sur toi parce que c’est toi qui es 
l’homme. Obéis à ces commandements car c’est moi Kacou Philippe ton prophète qui te parle. Même si tu me 
rejettes, sache que je suis ton prophète comme le président d’un pays est le président des opposants de ce pays. 
Je suis le prophète de tous les habitants de la terre aujourd’hui et c’est par mes paroles que Dieu te jugera au 
dernier jour. J’en ai reçu le mandat par un ange le 24 avril 1993. [Kc.130v6] 
36     Ô Dieu, ouvre les yeux à ma génération. Le Salut est venu des juifs et les juifs ont marché avec des 
prophètes vivants génération après génération. Et les 39 livres de la Torah sont des livres de prophètes vivants. 
Et comment moi Kacou Philippe, ma génération va-t-elle marcher avec des prophètes morts ? Au temps de 
l'Europe, Tu ne leur as pas donné un Ésaïe mort, un Jérémie mort ou un Jésus imaginaire mais des prophètes 
vivants. Martin Luther n'était pas un prophète mort et Luther n'a pas donné le cadavre ou le Message de Jean 
Huss à l'Europe...         
37   Ô Dieu, ouvre les yeux de l'Afrique. L’Afrique est la poubelle de l'Asie, de l'Europe et de l'Amérique. 
L'Afrique est la poubelle de tout ce qu'elle n'a pas fabriqué. Et un prophète n'est jamais mort en Afrique mais 
pourquoi les cadavres de Mahomet et Branham sont-ils en Afrique ? Ô Dieu, souviens-toi de Simon de Cyrène. 
Pardonne la malédiction de Cham sur la race noire et fais que les africains noirs aussi connaissent Dieu et 
qu’en matière de Dieu, l’Afrique noire ne soit pas le croisement de l’homme et l’animal pendant que je suis la 
voix de Matthieu 25 :6.  
38   Que finissent en Afrique les religions d'occasion, les Messages de seconde main et les cadavres de 
prophètes morts. Je les refuse à mon peuple et à ma génération. Donne-moi la victoire sur les dieux de l’islam, 
de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme et du judaïsme et fais que ma génération se réveille de son 
sommeil et sorte des ténèbres et dise : Où est le Dieu des esprits des prophètes ? Ô Dieu, fais que les nations 
en mon temps marchent aux pas d’un prophète vivant comme Israël.  
 
Chapitres similaires : Kc.1, Kc.36, Kc.64 et Kc.130 
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KACOU 134 : LETTRE AUX CHEFS D’ÉTAT AFRICAINS ET LEURS PEUPLES 

Lettre du prophète Kacou Philippe écrite le 27 janvier 2019 aux chefs d’État africains.  
  

1    Moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, j’étais 
assis seul à mon domicile de Katadji le dimanche matin 27 janvier 2019 et j’ai reçu une révélation pour les 
chefs d’État africains et leurs peuples pour leur faire connaître leur origine, leur valeur et la volonté de Dieu 
pour leur conduite sur la terre en vertu de la vision que j’ai reçue le 24 avril 1993.  
2    Messieurs les présidents, au commencement, Adam connut sa femme Ève sur la parole de Satan et à cause 
de cela, Dieu frappa la terre de malédictions et les ronces et les épines apparurent. Et jusqu'à la fin du monde, 
les ronces et les épines pousseront partout et les femmes enfanteront avec douleur selon le décret de Dieu.  
3   Au commencement, toute la terre parlait une même langue mais à cause de la tour de Babel, Dieu confondit 
le langage des humains et il y eut plusieurs langues et au fil des années, d'autres langues apparurent sur la terre 
et il en sera toujours ainsi jusqu’à la fin du monde. 
4    Au commencement, il n'y avait que la race blanche sur la terre. Et la postérité de Cham était des blancs et 
ils habitaient l’Égypte et régnaient sur le monde. Quand Abraham descendit en Égypte, tous les égyptiens 
étaient des blancs, quand Joseph arriva en Égypte, tous les égyptiens étaient des blancs. Abraham et Moïse et 
les juifs n’ont pas connu les noirs. Il y a 4000 ans, il n’y avait pas de race noire sur la terre mais c’est Dieu qui 
frappa d’une lèpre noire la postérité de Cham en Égypte à cause de l'adoration des dieux d'Égypte. Et la lèpre 
frappa toute l’Égypte y compris les pharaons parce qu'ils étaient au premier plan dans l'adoration des dieux 
d’Égypte. Et partant de là, il y avait maintenant des pharaons noirs. C'est ce qui se passa. Et c’est cette 
malédiction qui a mis fin à l’adoration des dieux d’Égypte.   
5   Vous dites : « Dieu a-t-il fait cela ? » Oui monsieur ! C’est l’exacte vérité. Dans la vision de 1993, une 
grande foule est venue et m'a dit : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau, et nous n’avons pas entendu les 
paroles que l’Agneau a prononcées mais nous croyons entièrement ». C'est un prophète comme moi qui a 
révélé comment est arrivée la chute de l'homme. C'est un prophète comme moi qui a révélé que le péché 
originel n’était pas une pomme mais un acte sexuel. C'est un prophète comme moi qui a révélé pourquoi il y 
a beaucoup de langues et ethnies sur la terre. Et c’est un prophète comme moi qui doit révéler pourquoi il y a 
une race noire sur la terre.     
6    La couleur noire de la peau de l’africain est une lèpre. C’est Dieu qui frappa d’une lèpre noire la postérité 
de Cham en Égypte. Et je voyais dans la révélation qu’après la malédiction, les premiers blancs qui voyaient 
les noirs fuyaient, d’autres s’évanouissaient. Mais après cela, Dieu livra les noirs à la servitude des arabes qui 
les capturaient et qui les castraient et à cause de cela, les noirs s’enfuirent d’Égypte et se dispersèrent sur la 
terre. C’est un décret de Dieu et cela les suivait partout où ils allaient. Tout africain noir est un esclave évadé 
d’Égypte et en cavale à travers la terre. C’est un décret de Dieu. Et à cause de la servitude, les noirs s'évadèrent 
d'Égypte. [Kc.129v11] 
7    Ce sont les africains noirs qui ont fondé l’Égypte quand ils étaient tous des blancs. Et quand un chef ou un 
président africain ne veut pas quitter le pouvoir, vous pourriez trouver l'Adn du pharaon Toutânkhamon, 
Ramsès ou Akhenaton dans son sang. Mais les égyptiens actuels sont tous des arabes sur la terre d’Égypte 
comme les palestiniens sur la terre d’Israël. Anouar El Sadate, Gamal Abdel Nasser, Hosni Moubarak et 
Mohamed Salah sont des arabes, fils de marchands d’esclaves venus s’installer en Égypte comme aussi Yasser 
Arafat et Mahmoud Abbas sont des arabes venus s’installer en Israël. Quand Joseph et Marie et Jésus arrivèrent 
en Égypte, il n’y avait plus de noirs en Égypte. C’est l’exacte vérité. Mais avant la malédiction, les fils de 
Cham firent les pyramides d’Égypte et enseignèrent la science et la sagesse aux grecs. 
8    Après le déluge, les fils de Cham en Égypte étaient les plus grands savants sur la terre comme l’étaient les 
fils de Caïn dans Genèse 4. Moïse n'a pas révélé ce mystère mais c'est l'Esprit de Moïse qui doit le révéler. Et 
je vous dis que l’Esprit de Moïse est ici en ce moment-même. C’est l’exacte vérité, et j’ai vu cela comme dans 
un film. Souvenez-vous que je me tenais sur une haute pyramide. Et c’est en Égypte que se trouvent les 
pyramides. Et aussi, comme dans Matthieu 17, les deux colombes étaient venues vers moi or les deux colombes 
sont Élie et Moïse. Et Moïse était en Égypte. Et Dieu a dit dans Esaïe 19 et dans plusieurs passages de la Bible 
qu’un temps viendrait où l’Égypte devenu la race noire aujourd’hui, serait son peuple. Ainsi à cette race noire 
destinée à l’esclavage, Dieu a envoyé Moïse afin que par lui toute la terre soit éclairée et sauvée. 
9    Et à cause du péché, Dieu a mis beaucoup de villes et nations en ruine. Par le feu, les guerres, les inondations 
et les pestes, Dieu a effacé leurs noms de la terre. Mais pourquoi la lèpre noire sur l’Égypte ? Ce fut ainsi pour 
accomplir la malédiction de Cham. Ainsi, le feu ne descendit pas sur l’Égypte comme ce fut le cas de Sodome 
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et Gomorrhe mais une lèpre noire. Et à cause des blancs qui les capturaient et qui les castraient pour faire 
d’eux des esclaves, ils s’enfuirent d’Égypte. Ainsi, la demeure de l'homme noir ne fut plus trouvée parmi les 
hommes.  
10    Et cette évasion, c’était Dieu Lui-même qui chassait les noirs de l'Égypte. Et la demeure de l'homme noir 
était la brousse avec les animaux et sa mémoire fut oubliée. Il était errant çà et là. Et plus tard, en 622, l’armée 
de Mahomet commença à les rechercher dans les forêts et alors commença la plus grande traite des noirs vers 
les pays arabes. Et jusqu’en 1964, durant 1400 ans, l’homme noir était la meilleure marchandise des arabes, 
le diamant noir. Et les arabo-musulmans capturèrent jusqu’à plus de quarante millions de noirs avec l’aide 
d’africains noirs comme Samory Touré. Et ce sont les colonisateurs européens qui avaient mis fin à cela et les 
arabes n’ont jamais pardonné cela à l’Europe. Les noirs capturés étaient déportés en Égypte, castrés et 
acheminés vers les pays arabes où ils mouraient sans mémoire, sans descendance, sans histoire dans la 
servitude et dans des tortures et souffrances atroces. Exactement comme ils capturèrent les migrants noirs en 
Libye en 2017. Et un noir du nom de Bilal était l’un des esclaves noirs de Mahomet, il était castré. Et c’est 
Dieu qui avait donné ce droit aux arabes sur l’homme noir. 
11    Vous, africains noirs, vous étiez tous des blancs et les maîtres du monde comme les États-Unis 
aujourd’hui. Et les juifs furent esclaves entre vos mains pendant quatre cents trente ans. Mais c'est à cause de 
la malédiction que vous êtes descendus en Afrique noire afin d'être les travailleurs pour les blancs. Tout l'or, 
tout le diamant, tout le pétrole et tout l'uranium et tout le sous-sol et toutes les terres fertiles et les bois 
d’Afrique et tout ce qui se trouve sur le sol d’Afrique ne vous appartiennent pas, c'est la propriété originelle 
de l'homme blanc. Mais ces richesses se trouvent en Afrique afin que vous les noirs, vous n'ayez pas besoin 
d'aller en Asie ou en Europe ou en Amérique pour les exploiter pour vos maîtres blancs. Et c’est à cause de 
cela que Dieu vous a donné la force physique.  
12      Et c'était le droit de l’homme blanc de vous déporter en Amérique pour travailler dans ses plantations 
de coton et de canne à sucre. Noé a dit de toi : « Tu seras l'esclave des esclaves de tes frères ». Devant Dieu, 
les présidents Ouattara, Paul Biya, Muhammadu Buhari, Bongo, Mugabé, Kagamé et Tshisekedi sont des sous-
préfets des maîtres blancs. Dans la volonté de Dieu, si nous élisons un président en Afrique, c'est aux hommes 
blancs de valider notre choix et tout chef africain récalcitrant et rebelle à cela doit être transféré à la cour 
pénale internationale.  
13   Et comme Nebucadnetsar dans Daniel 4 :33, toi homme noir, c'est la malédiction en Égypte qui a modifié 
ton physique, ton comportement, ta mentalité, tes cellules et la couleur de ta peau pour que tu agisses ainsi. 
En Égypte, tu adorais le ciel, le soleil, la lune, les étoiles et ta malédiction fut si grande que tu t’es mis à adorer 
des cailloux, des morceaux de bois, des rivières, des cadavres et tout ce que tu trouvais. Tu buvais du sang 
dans des crânes humains et ton cœur était la demeure du mal. 
14   Ô homme noir, comme les animaux, tu n'avais aucune histoire. Des pestes te décimaient, des animaux te 
déchiraient... et l'homme blanc t'a découvert nu dans la brousse avec les animaux. Comme Dieu, il t'a aimé, il 
t'a tiré de la brousse. Il t’a ôté les écorces de bois et peaux d’animaux et il t'a habillé. Il t’a adopté, il t'a donné 
son nom, il t'a donné sa nationalité, il t'a civilisé et il t'a appris à parler sa langue, il t'a guéri et il t’a donné une 
religion. Et en ta mémoire, afin que toi aussi tu aies une histoire, il a tourné le film Tarzan pour toi mais avec 
un homme blanc afin que tu ne sois pas frustré. Et en retour, dans ton ingratitude, tu veux te faire son égal.  
15    Tu as imité l’homme blanc. Tu as épousé une femme blanche mais n'oublie pas la couleur de ta peau et 
d'où tu as été tiré. Le singe ne sera jamais l’égal de son dresseur. Ce sont eux qui vous ont apporté les religions, 
l'écriture et bien d'autres choses. Portez le boubou, parlez arabe, allez en tourisme chaque année à la Mecque, 
dépigmentez-vous la peau, changez de nom, déguisez-vous pour imiter les arabes comme le congolais Abdul 
Madjid mais cela ne fera jamais de vous des arabes. On n'est pas arabe par des pratiques mais par le sang.  
16   Ô Afrique, si tes États étaient restés des territoires européens d'outre-mer, tes fils auraient aujourd'hui 
beaucoup de droits en commun avec les européens et tu ne vivrais pas de mendicité, d’aides et de dons avec 
des dettes et pour aller en Europe, tes fils ne seraient jamais des migrants clandestins sur la méditerranée. Tout 
cela est la conséquence de ta rébellion ; car ta civilisation par l'homme blanc ne fut pas achevée. 
17   Toi homme noir qui dit : « Mon malheur, c’est l’homme blanc ! », connaissais-tu le pétrole, l’uranium et 
le coltan ? Quand les explorateurs Livingstone, Vasco de Gama et Barthélemy Diaz foulaient ton sol, qu’avais-
tu comme médecine, qu’avais-tu comme moyen de transport ? Dieu s'est souvenu de toi et les explorateurs 
t'ont tiré de la brousse et tu as commencé à être dressé mais du coup, tu es devenu plus intelligent que ton 
dresseur au point qu’aujourd'hui Dieu vous parle tous. Mais où était ce dieu quand durant des milliers d'années 
depuis ta sortie d’Égypte des sangoma et nganga étaient tes prophètes ? 
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18    Toi africain, quelle monnaie avais-tu que l'homme blanc a remplacée ? Quel moyen de communication 
avais-tu ? Quelle marque de téléphone avais-tu ? Quels armements avais-tu ? As-tu besoin de combat pour 
laisser leur internet, leur voiture, leur téléphone et leur monnaie ? Toi panafricaniste, regrettes-tu qu’à cause 
de la voiture de l’homme blanc, tes frères noirs ne te transporteront plus dans un hamac ? Regrettes-tu qu’à 
cause du ventilateur de l’homme blanc, tes frères noirs ne te souffleront plus avec des éventails ? Ô homme 
noir, que tu es méchant !  
19    Rendez-leur leurs religions, leurs langues, leurs voitures et retournez dans vos forêts. Et quand vous 
parlez de dédommagement aux européens et aux américains pour douze millions d’esclaves qui sont devenus 
plus de cent millions en Amérique, en Haïti, et autres, que dites-vous des plus de quarante millions d’esclaves 
noirs qui sont morts castrés dans les pays arabes ? Prenez un lionceau en brousse, donnez-lui du lait, du 
chocolat, donnez-lui un nom, élevez-le comme votre fils mais un jour s’il ne vous déchire pas, il déchirera 
votre fils. Ainsi en est-il de toi homme noir. 
20    Mais toi, monsieur le président, la couleur de ta peau te servira de signe et même si dans sa bonté, l'homme 
blanc te fait asseoir à côté de lui, n'oublie pas que tu n’es pas son égal et que l’esclave qui est noble et sage, 
c'est l’esclave le plus soumis et dévoué à son maître. Sache que d’abord c’est pour l’intérêt de l’homme blanc 
que tu as été élevé au-dessus de tes frères. Ce n’est pas une faiblesse, c’est une sagesse. Et c’est moi ton 
prophète qui te le dis.  
21    Et toi homme noir, sache que tes pays sont des sous-préfectures d’Europe et l’homme blanc est ton père. 
Et toi qui adores les cailloux et les rivières et les cadavres, n'es-tu pas digne d'être le fils d'un homosexuel ? 
L'homme blanc restera toujours ton père même s’il est devenu homosexuel à cause de ses dépressions.  
22  En allant vers les chinois, ce sera pour toi une autre déportation pour servir un peuple au cœur et à la 
langue durs car tu es né pour être sous la malédiction et tu iras de souffrance en souffrance et de déportation 
en déportation. Les prix de vos matières premières agricoles et minières et ta monnaie, c'est à l’homme blanc 
d’en fixer la valeur, c'est à l’homme blanc de fixer le prix de ton labeur. Et leurs habits usés doivent être vos 
habits neufs. Leurs voitures d’occasion doivent être vos voitures neuves. Et pour votre Salut, leurs prophètes 
morts doivent être vos prophètes vivants. 
23   La traite négrière, l'esclavage et la colonisation seront ton héritage de père en fils. Demander la 
décolonisation et l’indépendance fut tes premiers péchés. Et ce que la décolonisation t’a apporté, c'est ce que 
le retour en Afrique a apporté au Liberia et à Shashamane qui devaient rester en Amérique pour servir leurs 
maîtres blancs. Vous hommes noirs, avant que vous ne sachiez lire et écrire, Dieu avait déjà donné la terre 
d'Afrique à l'homme blanc. Vous ne deviez jamais parler d'indépendance. Vous deviez dire : « Maîtres blancs, 
que pouvez-vous faire pour votre bien-être ainsi que le nôtre ?» et il n'y aurait jamais de guerre en Afrique. 
Avant qu'il y ait des oppositions en Afrique, c'est vous qui avez été rebelles en demandant l'indépendance à 
vos maîtres. Vous devriez même la rejeter si l'homme blanc vous la proposait.  
24    Que quiconque m’écoute sache que mes paroles sont au-dessus de la Bible, du Coran et de tout autre livre 
saint. Et quiconque te parle de Dieu en s’appuyant sur la Bible ou le Coran, c’est un menteur. Mais moi qui 
vous parle, j'ai établi des porte-paroles selon leurs compétences pour prêcher et expliquer mon Message et si 
l'un d'eux explique mal, je suis vivant pour le ramener sur le droit chemin. Mais après ma mort, 
quiconque s'établira pour expliquer ce que j'ai dit, c'est un menteur. Nul n'a le droit d'expliquer ce qu'un 
prophète a dit quand ce prophète est déjà mort. Tous ces rabbins, ces imams et ces pasteurs que vous voyez, 
ce sont des menteurs et des serviteurs de Satan. [Kc.128v24-25] 
25    Messieurs les présidents, trouvez un temps de méditation et soyez seuls et pensez à Dieu et à la vie après 
la mort. Vous êtes nés seuls, vous mourrez seuls et vous irez seuls en jugement devant Dieu. Vous savez que 
vous n'êtes pas des hommes spéciaux. Vous avez des cauchemars et des démons peuvent vous immobiliser 
dans votre sommeil et ceux que vous appelez vos pasteurs, imams et prophètes sont aussi dans cette même 
condition.  
26   Messieurs les présidents, sachez que toutes vos références que sont De Gaulle, Houphouët Boigny, Sekou 
Touré, Nkrumah, Mobutu, Haïlé Selassié, Bongo et Nelson Mandela sont en enfer avec Adolf Hitler et 
Mussolini. Combattre toute sa vie pour une religion ou pour la politique jusqu’à la mort, Dieu n'a jamais donné 
une telle mission à l'homme, c'est l’homme lui-même qui s'est donné ce travail inutile. Au jugement, Dieu ne 
vous demandera pas comment vous avez dirigé votre pays.  
27  Vous aussi Dieu peut vous parler. Ne remettez pas votre Salut entre les mains d’hommes charnels comme 
vous. Durant leur séjour sur la terre, beaucoup de rois et présidents comme vous ont recherché Dieu, ont aimé 
Dieu et ont marché avec Dieu comme David et Salomon et Dieu leur parlait. Et parmi ces présidents se trouvent 
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George Washington et Abraham Lincoln. C'est sur la Bible d'Abraham Lincoln que les présidents américains 
prêtent serment. Abraham Lincoln a marché par la révélation. Lincoln a eu des songes et des visions toute sa 
vie. Et dix jours avant sa mort, il avait eu un songe… Il a dit : Devant moi était couché un cadavre dont le 
visage était couvert. Autour de lui étaient postés des soldats. Et il y avait une foule de personnes dont certains 
pleuraient. J'ai demandé à l'un des soldats : "Qui est mort à la Maison Blanche ?". Et il a répondu : "C’est le 
président Lincoln, il a été assassiné”.  
28   Mais vous, l'argent est votre dieu et vous êtes entourés par des gens pleins de péchés qui ne respirent que 
pour l'argent et vous avez oublié que vous êtes nés seuls et un jour, vous viendrez seuls en jugement devant 
Dieu. Vous avez vos imams, pasteurs et prophètes, vous avez vos Jésus et vos églises et mosquées mais vous 
et tous ceux-là, c'est moi qui suis votre prophète de par le Créateur. Et un jour, c'est moi qui serai votre juge 
devant Dieu et c'est par mes paroles que vous serez tous jugés.  
29   Un enfant de Dieu, c'est celui qui croit au prophète vivant de son temps. Si devant Boko Haram ou l'État 
islamique, tu meurs pour ta foi chrétienne ou musulmane, tu iras en enfer. Tu es mort étant fidèle à une 
idéologie comme dans la politique ou le football. Un pharisien qui meurt pour sa foi judaïque est-il sauvé ? 
Un musulman sunnite tué par un salafiste pour sa foi sunnite est-il sauvé ? Votre fausse espérance du Salut 
soulage votre conscience mais vous irez en enfer. Dieu n'a jamais demandé à quelqu'un de se convertir à une 
religion. Dieu n’a jamais envoyé de religion sur la terre. Je suis ton prophète qui te parle. Si tu es un enfant de 
Dieu, tu rechercheras le prophète vivant de ton temps et non une religion ou un livre saint. [Kc.136v29] 
30   Il fut un temps où Moïse fut envoyé sur la terre et quand il mourut, le diable prit les paroles de Moïse et 
en fit une religion appelée le judaïsme. Il fut un temps où le Seigneur Jésus-Christ vint sur la terre et après son 
départ, le diable prit ses paroles et en fit une religion appelée le christianisme. Il fut un temps où Mahomet 
vint sur la terre et après son départ, le diable prit ses paroles et en fit une religion appelée l’islam. Quand Dieu 
envoie un prophète sur la terre, après la mort de ce prophète, le diable prend les paroles de ce prophète et en 
fait une religion.   
31   Moi qui te parle, je ne suis pas un adepte ou la continuité d'une religion. Le Seigneur Jésus-Christ a lu 
dans la Torah, et il a parlé de Moïse et d'Abraham mais il n'était pas une continuité du judaïsme. Et un prophète 
ne peut pas être la continuité d’une religion ou d'un prophète mort. Le 24 avril 1993, l’Ange et l’Agneau qui 
sont venus me parler n’étaient pas chrétiens, hindous, bouddhistes, musulmans ou juifs. C’est plutôt moi qui 
suis allé vers les chrétiens. 
32    Le 24 avril 1993, toute la terre était dans l'obscurité totale parce qu’il n’y avait pas de parole de Dieu ou 
de Saint-Esprit sur la terre. L'Ange me regardait et dans sa main droite était une épée et dans sa main gauche, 
il tenait l'Agneau. Ils étaient tous une nuée blanche. C'était toute la divinité descendue du Ciel. Et l'Agneau 
me parla dans une langue inconnue semblable à l'hébreu et l'arabe. Et je les rejoignis sur les eaux dans 
l’éternité, dans la vie éternelle. Et après cela, je ne les vis plus mais la terre ne devint plus noire à cause de 
moi. Et cette lumière fait qu’aujourd’hui il y a plusieurs africains noirs qui prétendent être des prophètes 
messagers, seules bouches de Dieu sur la terre comme moi. Et ces prophètes africains sont les conséquences 
de cette lèpre noire sur l’Égypte. 
33    Quelle que soit votre religion, sachez que Dieu est souverain pour susciter un prophète de n'importe quel 
pays, religion ou race de la terre pour sauver les élus. Il peut même susciter un blanc après moi à cause de sa 
souveraineté mais ce sont les religions qui sont les plus grands ennemis de Dieu. Par exemple, Joseph Smith 
le prophète des Mormons a prêché que c'est par un prophète vivant que Dieu parle à la terre et non par la Bible 
ou par les paroles d'un prophète mort. Ses disciples ont dit qu’ils ont compris. Joseph Smith était spirituel avec 
des visions dès l'âge de 14 ans. Mais quand Joseph Smith est mort en 1844 tué par une foule de méthodistes 
en colère, les Mormons se sont concertés et ont commencé à établir eux-mêmes des prophètes sur eux et à 
présent, ils sont à leur 17e prophète et tous leurs prophètes sont des américains et presque tous originaires de 
Salt Lake City. Même en Israël, tous les prophètes ne viennent pas d'une même tribu.  
34   Quand le pape mourra, c’est un cardinal catholique qui le remplacera, Dieu doit se tenir à l’écart, c’est 
une affaire entre eux catholiques. Quand un dignitaire de l’islam meurt, c’est un musulman qui le remplace, 
Dieu doit se tenir à l’écart, c’est une affaire entre eux musulmans. Quand un dignitaire d’une église meurt, 
c’est un homme de cette église qui le remplace, Dieu doit se tenir à l’écart, c’est une affaire de leur église. Un 
intrus n’y a pas sa place et pourtant le choix de Dieu a toujours été un intrus. Mais dans quel paradis irez-vous 
avec cela ? Y a-t-il un paradis pour les catholiques ? Y a-t-il un paradis pour les juifs ? Y a-t-il un paradis pour 
les musulmans ?  Y a-t-il un paradis pour les chrétiens ? L’homme n’arrive pas à admettre qu’en matière de 
Dieu, sa grande intelligence est une folie. 
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35   Mais vous messieurs les présidents, vous êtes des politiciens, vous ne comprendrez pas ce que je dis mais 
croyez-le simplement. Moi qui vous parle, c'est moi qui suis votre prophète. C'est moi qui suis le prophète de 
vos nations et un jour, c'est par mon Évangile que vous serez jugés, vous et vos nations, y compris tous les 
dirigeants religieux de vos nations. Tous ces religieux et dirigeants religieux que vous voyez en Asie, en 
Europe, en Amérique et en Afrique, c'est par mon Évangile qu'ils seront jugés au jugement dernier.  
36   Ali Khamenei, le guide suprême d’Iran et tous les présidents arabes et d'Asie viendront devant moi chacun 
avec sa suite et c'est par mon Évangile qu'ils seront jugés. Paul Biya du Cameroun, Paul Kagamé du Rwanda, 
Joao Lourenço d'Angola et tous les présidents africains viendront devant moi chacun avec sa suite et par mon 
Évangile, ils seront tous jugés. Donald Trump, Bolsonaro du Brésil et tous les présidents d’Amérique du nord 
et du sud viendront tous devant moi et par mon Évangile ils seront jugés. Angela Merkel et Emmanuel Macron 
et la reine d’Angleterre et leurs suites viendront devant moi et je les jugerai tous. Les dirigeants de l’ONU, de 
l’Union Européenne, de l’Union Africaine et de toutes les institutions politiques, financières et autres 
viendront à moi avec leurs suites et je les jugerai tous. Tous les professeurs, chercheurs et étudiants viendront 
devant moi et je les jugerai tous. Pelé et Maradona et Ronaldo et Messi et tous les footballeurs et leurs 
supporters viendront devant moi et je les jugerai tous. 
37    Messieurs les présidents, Daniel entendit des paroles dans une langue inconnue et il lui fut dit que les 
mystères contenus dans cette langue inconnue seraient révélés à la fin des temps. En 1963, William Branham 
a vu trois grands mystères et il a dit que le troisième mystère était dans une langue inconnue. Il mourut et une 
pyramide fut élevée sur sa tombe. Et en 1993, l’Agneau me parla dans une langue inconnue et la multitude 
venue de toutes les races de la terre m’a dit : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau, nous n’avons pas 
entendu les paroles que l’Agneau a prononcées mais nous croyons entièrement ».  
38   Et dans « nous croyons entièrement » se trouve le fait que la peau noire de l’africain est une lèpre sur la 
postérité de Cham en Égypte à cause de l'adoration des dieux d'Égypte. Si les juifs ont lapidé et tué tous les 
prophètes jusqu’à crucifier le Messie, ce n’est pas toi un africain noir ou un homme des nations qui comprendra 
ce que je dis et croira en moi. Jusqu’à ce jour, les juifs croient que le Seigneur Jésus-Christ n’est pas le Messie 
parce que Dieu les a aveuglés selon Romains 11. Et si vous aussi vous ne comprenez pas que moi Kacou 
Philippe je suis le seul prophète aujourd’hui par qui vous devez être sauvés, sachez que vous êtes dans le même 
aveuglement. 
39   Comme au temps de Noé, vous dites : « Pourquoi dis-tu que tu es le seul vrai prophète ? » et pourtant 
c’est ce que je suis. Vous et tous les habitants de la terre qui avez vécu en mon temps, vous êtes sous ma 
juridiction. Un jour, au jugement dernier devant Dieu, c'est par mon Message que tous les habitants de la terre 
qui ont vécu en mon temps seront jugés.  
40   Un jour, après cette vie sur la terre, vous et vos imams et pasteurs et rabbins et prophètes, vous viendrez 
à moi et moi, je vous jugerai selon ce que je vous ai dit sur la terre. Moïse n'est pas votre prophète, Ésaïe n'est 
pas votre prophète, Jésus de Nazareth n'est pas votre prophète. Mahomet mort en 632 n'est pas votre prophète. 
Ils ne peuvent pas être vos prophètes comme Abraham Lincoln mort en 1865 ne peut pas être le président d'un 
américain aujourd'hui. Votre seul prophète aujourd’hui, c'est moi comme Noé fut le seul prophète de 
son temps. Ma mission n'est pas que vous croyiez forcément en moi mais que vous entendiez que Kacou 
Philippe est votre prophète.  
41    Vous tous qui avez vécu en mon temps, je suis venu avec la lumière de Dieu pour le Salut de ma 
génération. Le 24 avril 1993, l’Ange et l’Agneau sont venus de l'Éternité pour cette mission. Je les ai vus 
comme une étoile dans le ciel et quand ils sont descendus, c'était un Ange et un Agneau et à la fin de la vision, 
je ne les ai pas vus remonter au ciel. Ils sont sur la terre et ils seront sur la terre jusqu'à ma mort. Ils sont 
apparus comme deux personnes mais ils sont la même personne. Ils sont la plénitude de la vie éternelle pour 
notre temps. Ils sont un type parfait de ce Message et un jour, cette plénitude de la colonne de feu se divisera 
en petites parties comme des langues de feu et viendra en tous ceux qui croient ce Message.  
42     Dans la grande vision, quand mon corps était couché sur le sable de la mer et que j’étais débout sur les 
eaux avec l’Ange et l’Agneau, j’avais un autre corps alors que dans l’extase à vingt mètres au-dessus de la 
terre, je n’avais pas de corps. La parole de l’Agneau qui était entrée en moi m’avait donné le pouvoir de revêtir 
le corps céleste pour être avec Dieu sur les eaux dans l’éternité après ma mort. Le corps céleste que le Seigneur 
Jésus-Christ avait dans Jean 20:17 après sa résurrection. Et tous ceux qui croient ce Message, Dieu leur a 
donné ce même pouvoir. Le Salut n’a jamais été aussi réel. 
43    Le fait que vous croyez ce Message sera votre signe justificatif pour recevoir ce sceau de la vie éternelle. 
Ce que je suis en train de dire est la vérité absolue de Dieu que j'ai reçue par la commission de l'Ange du 24 
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avril 1993 qui est l'Ange de l'Éternel de l'Ancien Testament. La parole de Dieu aujourd’hui, c’est uniquement 
ce que moi le prophète Kacou Philippe je suis en train de dire.  
44    La parole de Dieu pour ton Salut, ce n'est pas la pure vérité basée sur la Bible ou le Coran mais ce que le 
prophète vivant de ton temps dit. En matière de Salut, c'est un prophète, un homme guidé par un ange et 
capable de voir des visions en plein jour les yeux ouverts qui doit parler. Et tout le monde doit se taire pour 
l'écouter. Et que celui d’entre vous qui peut comprendre comprenne.  
 
Chapitre similaire : Kc.129  
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KACOU 135 : PRIÈRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 

Prière que le prophète Kacou Philippe a adressée à Dieu, de son domicile de Katadji, le 07 avril 2019 
 
1    Prière que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, j’ai 
adressée de ma maison, ce dimanche matin 07 avril 2019 au Dieu Tout-Puissant qui m’est apparu le 24 avril 1993 outre 
la prière que j’ai faite le 27 mai 1997, un an avant la mort de mon père.  
2    Ô Éternel, Dieu de mes prédécesseurs les prophètes, Tu es l'unique Dieu dans les cieux, et Tu es l'unique Dieu qui 
domine sur tous les dieux et les nations de la terre. Et en ta main sont la puissance et la force. Tu es le Saint des saints. 
Tu es l'Unique, Tu es le Tout-Puissant. Tu as appelé toutes choses à l'existence par ta Parole. Pour le rachat de l’humanité, 
Toi le Dieu Tout-Puissant, Tu es venu par un corps d’homme en Israël, Tu es mort à notre place pour nos péchés et Tu 
nous as rachetés. De tous les hommes, Toi seul est mort, ressuscité et monté au ciel. Et maintenant, de génération en 
génération, Tu te montres à travers des hommes appelés prophètes pour réclamer nos âmes pour la Vie éternelle en Toi. 
Et il t’a plu de te révéler en moi pour que je sois ton messager dans cet âge de Laodicée.  
3     Tu m’as envoyé aux musulmans, aux chrétiens, aux hindous, aux bouddhistes et aux juifs. Tu m’as montré que des 
hommes viendraient à moi de toutes les races, de toutes les religions et de toutes les langues de la terre et voici, des 
hommes sont venus de partout. Même des indiens, des musulmans, des bouddhistes et des personnes qui n'ont jamais 
cru en Dieu ont cru en moi. Et plus que la résurrection d'un mort, j'ai vu des églises entières croire en moi en un seul 
jour et recevoir le baptême de la restitution que Tu m'as révélé. Et je leur ai dit : Allez par tout le monde, prêchez cette 
bonne nouvelle de Matthieu 25:6 à toute la création et faites de toutes les nations des disciples.  
4   Ô Dieu, je suis ton esclave. Je n’ai jamais jeûné pour que tu m’utilises puissamment, c’est Toi qui m’as créé et qui 
sait ce à quoi je suis destiné. C’est ta volonté qui doit être faite et non la mienne. Mon but n’est pas que Tu rendes mon 
nom grand sur la terre ou que le monde entier vienne à moi ou que Tu me donnes d'accomplir des miracles et des prodiges 
mais je veux être sauvé avec tous ceux qui me suivent. Toi mon maître et mon Dieu, me prosternant par terre, j'ai jeté 
mon chapeau à tes pieds. J’étais l’aveugle Bartimée à qui Tu as ouvert les yeux le 24 avril 1993. Je viens de Rikédiba. 
Je suis ton esclave c’est pourquoi je n'ai jamais marché sur les pagnes étalés au sol devant moi car c’est moi qui dois 
être le marchepied des élus.  
5    Je n’ai jamais accepté de marcher sur un tapis rouge et je n’en veux pas. Et ceux qui se sont prosternés devant moi, 
je les ai relevés et je n'ai jamais accepté d'être porté comme un roi car je suis un esclave. Je n’aurai pas d’argent en 
banque pour moi, pour ma femme ou pour mes enfants et ma voiture sera toujours cette vieille voiture d'occasion et 
l’anniversaire de ma naissance ne sera jamais un événement parce que je suis un esclave. La police n’a jamais veillé sur 
moi, car les soldats romains ne veillaient pas sur mon maître le Seigneur Jésus-Christ.  
6    Depuis 1993, à cause de ta vision, mes yeux se sont ouverts et j'ai connu que le but de la vie sur la terre, c'est le 
paradis. Je n'ai jamais imité un seul de tous ceux sur qui j'ai exercé ton jugement. Je n'ai jamais eu de bureau et je n'en 
aurai jamais. Je n’ai pas pour mission de donner des noms à des bébés, c’est aux parents de donner un nom à leur bébé. 
Et jusqu'à ma mort, je veux être un vrai esclave de Christ. Et toutes les fois où j’ai élevé la voix vers Toi, te priant avec 
autorité, citant tes promesses dans la Bible, pardonne-moi. Quand l'inspiration et ta présence me quittent, je deviens 
un insensé, un homme sans valeur qui doit se taire. Ô Dieu, en retour de cette grande grâce de la Vie éternelle, donne-
moi de bien vivre selon ton cœur. 
7    Mes propres yeux T’ont vu le 24 avril 1993 et je ne doute point de la commission mais si le prophète qui viendra 
après moi est déjà sur la terre, fais qu’il croisse et que je diminue. Et si possible, fais que je le connaisse avant ma mort. 
Je veux m'avancer devant Toi comme celui qui a fait ta volonté comme David et qui a prêché selon l'ordre de mission 
disant : Prononce le jugement et le changement de vie sur la terre.  
8     Et donc je ne suis pas venu éclairer la Bible ou ramener les gens à la Bible mais je suis venu apporter le complément 
de la Bible que Tu m'as donné pour les élus de mon temps et tes enfants l'ont reçu. Et j'ai vu des vies transformées. J'ai 
vu des femmes confesser à leur mari tous les adultères qu’elles cachaient et quelques fois un enfant qui n'était pas le vrai 
enfant de leur mari tandis que d’autres femmes devant cette épreuve préféraient retourner dans leurs anciens temples, 
églises et mosquées. Mais tous ceux qui ont cru, Tu les as délivrés et guéris. Ils ne sont plus poursuivis en rêve ; ils ne 
mangent plus en rêve ; ils ne s’envolent plus en rêve. Et Satan ne les immobilise plus dans leur sommeil comme lorsqu’ils 
étaient dans l'islam, le christianisme, l’hindouisme, le bouddhisme et le judaïsme. Et je prie que quiconque se place sous 
ce Message reçoive cette même grâce.  
9   Ô Dieu, en plus de la postérité de William Branham, des musulmans, des bouddhistes et des hommes de toutes les 
religions sont venus à moi. Et chapitre après chapitre, verset après verset, je leur ai donné le Message que Tu m’as donné 
pour eux et ils m'ont écouté. Comme mes prédécesseurs les prophètes en leur temps, moi aussi je suis venu avec le 
Message pour ma génération et ils m'ont écouté.  
10   En ton nom, je leur ai dit que nul ne portera sa bouche vers le sexe de son conjoint et qu'un homme ne s'approchera 
jamais de sa femme par derrière comme un animal et ils ont dit : Amen. En ton nom, je leur ai dit que quand une femme 
en menstrues se jette dans une eau comme à la plage ou dans une piscine, l'eau devient impure dans un rayon de 
quarante mètres jusqu'au lendemain et que quiconque s'y jette en ressort maudit et ils ont dit : Amen. Tout ce que je leur 
ai dit, ils ont écouté cela à cause du Salut. [Kc.123v6] 
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11   Ô Dieu d'Israël, pendant quarante ans dans le désert, Tu as marché au milieu d’Israël dans un corps appelé Moïse. 
Et ayant établi Israël dans sa patrie, Tu as continué ta marche avec les nations et, après moi, Tu continueras Ta marche 
avec des prophètes comme Moïse. Et Moïse était en Égypte. Et Tu as dit dans Ésaïe 19 et dans plusieurs passages de la 
Bible qu'un temps viendrait où l'Égypte antique devenue la race noire aujourd'hui serait ton peuple. Ainsi, de cette race 
noire destinée à l'esclavage, Tu as suscité un Moïse afin que par lui toute la terre soit éclairée et sauvée comme aussi un 
jour, la postérité d’Ismaël sera la lumière du monde et enseignera le Salut aux nations.  
12    Ô Dieu, je sais qu’il y aura des réveils avec de vrais prophètes comme moi jusqu'à ce que le temps des nations 
finisse avec les nations arabes. Je sais que des prophètes comme ceux de la Bible marcheront encore sur la terre d'Afrique 
du Sud, de Zimbabwe, du Congo, du Kenya et d'Angola et des pays d'Afrique, d’Europe, d’Amérique et d’Asie. Je sais 
aussi qu'avant la visitation d’Israël, Tu marcheras sur les terres de l'Inde et de l’Asie et Tu méditeras sur les sommets de 
l'Himalaya et Tu jugeras les dieux d'Égypte dans leur retraite en Inde.  
13   Ô Dieu, je sais que je serai le grand juge de ceux avec qui j’ai vécu sur la terre et qu’un jour, mes apôtres et disciples 
jugeront leurs nations respectives avec le Message que j’ai prêché. Pourquoi je n’ai de communion avec personne, ni 
même mes propres parents ? C’est parce que toute l’humanité est sous ma juridiction. Dans la deuxième vision de 1993, 
il m’a été dit : « Prononce le jugement ! ». C’est pourquoi, je suis le juge de ma génération sur la terre comme aussi je 
serai leur juge devant Toi au dernier jugement. [Kc.21v6] [Kc.117v29] [Kc.129v3] [Kc.136v31] 
14   Tout ce que j'ai prêché, ce sont des vérités révélées confirmées. Par exemple, parlant de l’origine de la race noire, 
j’ai révélé que tout africain noir a des cellules d'hommes blancs dans son sang, c'est pourquoi un couple noir du Nigeria 
a mis au monde un bébé blanc en 2010. Et en 1994, un événement eut lieu dans mon village pour confirmer 
cette révélation sur l’origine de la race noire. En effet, suite aux nombreux malheurs qui frappaient mon village, Akadjé 
Moïse organisa une très grande cérémonie avec le village et les églises.  
15    Le jour de la cérémonie, Akadjé Moïse se vêtit d'une longue robe blanche avec des écritures hébraïques sur la face 
arrière de la robe. Il tenait d'autres symboles du judaïsme. Il fit des libations et des imprécations et des sacrifices avec 
deux pigeons blancs selon Lévitique 14 et fit aspersion sept fois et fit propitiation selon Lévitique 14. Mais après la 
cérémonie, une épidémie de varicelle éclata dans tout le village. Des bébés jusqu'aux vieillards, tous avaient la varicelle 
et seul le kaolin blanc frotté sur le corps calmait les démangeaisons. Et le village était rempli d'hommes blancs. Cela se 
passa afin que je comprenne encore la malédiction de la race noire. Ainsi en est-il des grandes révélations.  
16     Par exemple, pour révéler la divinité du Seigneur Jésus-Christ à William Branham, ce ne fut pas par des 
comparaisons de versets bibliques mais des arcs-en-ciel apparurent et fondirent en un seul arc-en-ciel et une voix retentit 
disant : « Le Jéhovah de l'Ancien Testament est le Seigneur Jésus-Christ du Nouveau Testament ». C’est ainsi que Tu 
traites avec tes prophètes. 
17    Ô Dieu, souviens-toi de tous ceux qui nous font du bien. Lors d'une prédication publique à Abidjan, pendant que 
les religieux en colère chassaient les Frères, des brigands ont surgi et se sont opposés aux religieux et ont dit aux Frères 
: « Prêchez ! Personne ne vous touchera devant nous. Kacou Philippe était notre ami en prison ». Et les Frères ont 
prêché. Souviens-toi d’eux comme du brigand à la croix de Golgotha.  
18    Ô Dieu, souviens-toi des nobles de la terre qui sont sourds à ma parole. J’ai parlé aux nobles et aux chefs d’État 
africains mais aucun d’eux ne m’écoute. La santé et les honneurs et les richesses de la terre leur ferment la porte du 
paradis. 
19  En août 1744, l’un d’eux, le roi Louis XV de France tomba malade. Le 16 août étant dans l'agonie, il perdit 
connaissance. Et étant revenu à lui-même, il fit appel à l'évêque de Soissons et lui cria : « Mon père ! Mon père ! Ayez 
pitié, je ne veux pas aller en enfer ». L'évêque lui dit de chasser sa maîtresse et de faire une confession publique de ses 
péchés. Il se pressa de chasser sa maîtresse et fit la confession publique puis entra dans un coma mais le lendemain 17 
août, il sortit du coma guéri. Toute la France fêta le miracle de sa guérison. Mais étant guéri, il trouva que l'évêque l'avait 
humilié car il faut respecter la réputation d’un roi et le laisser mourir avec dignité. Il fit revenir la maîtresse. Et l'évêque 
de Soissons prit peur et s'enfuit et mourut tristement en 1764 après vingt ans d'exil.  
20    J’ai dit aux habitants de la terre que si quelqu'un va au Ciel en contournant la confession publique alors cela signifie 
que je suis un faux prophète. Et que quand Moïse indiquait aux juifs ce qu'ils devaient faire en cas de péché, Dieu ne 
pouvait pas écouter une prière dans le Ciel que si cette prière est faite selon la parole de Moïse.  
21   Je leur ai dit qu’après le sacrifice du Seigneur Jésus-Christ à la croix, nul ne pouvait recevoir le Salut qu'en croyant 
en Jésus par les prophètes qu’Il a promis selon Matthieu 23:34-35. Dans Matthieu 16, le Seigneur Jésus-Christ a dit que 
l’Église serait bâtie sur la révélation de qui Il est. C’est-à-dire qu’en ton temps, le Seigneur Jésus-Christ va se révéler à 
toi par un prophète et tu dois discerner comme Pierre que ce prophète est le Christ, le fils du Dieu vivant. Et aujourd'hui, 
pour le pardon de vos péchés, vous ne pouvez atteindre le sang de Christ à Golgotha que par la confession publique que 
j’ai instituée. Je leur ai dit que quand ils entendent parler de moi Kacou Philippe, ils doivent croire et aller au baptême 
de la restitution et à partir de là, confesser leurs péchés futurs devant toute l'Église.  
22   Je leur ai dit que toutes les adorations sur la terre, c’est le diable d’un bout à l’autre. Le judaïsme, c’est l'ensemble 
des coutumes et religions juives. L'islam, c’est l'ensemble des coutumes et religions arabes. Le christianisme, c’est 
l'ensemble des coutumes et religions d'Europe. Ce sont des adorations païennes. Les juifs, les arabes, les africains, les 
hindous et chaque peuple de la terre avaient leurs coutumes et traditions. Mais jusqu’à présent, malgré tout ce que j’ai 
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prêché, les africains ne savent pas que l’islam et le christianisme ne sont pas mieux que le vaudou. Et aussi, jusqu’à 
présent, les africains pensent que le Jésus-Christ des églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes est 
plus grand que Simon Kimbangu et Oschoffa.  
23   Ô Dieu, Tu es souverain. Tu es celui qui élève et qui abaisse qui Tu veux. Tu m’as révélé que ce sont les africains 
noirs qui ont fondé l’Égypte quand ils étaient des blancs en Égypte. Ils étaient cruels, et ont torturé les habitants de la 
terre dans la construction des pyramides. Les esclaves ont souffert et sont morts comme des animaux entre leurs mains.  
24   Ô Dieu, Tu nous avais aimés nous les africains noirs quand nous étions des blancs en Égypte et nos cœurs s'étaient 
tellement élevés que manger avec un juif était une abomination pour nous selon Genèse 43:32 mais aujourd'hui, c'est 
une abomination pour les arabes et même les maghrébins de manger ou de se marier avec un africain noir. Le mépris et 
le mal que nous faisions aux autres races de la terre quand nous étions des blancs en Égypte, c'est ce que les autres nous 
font aujourd’hui. Nous sommes devenus inférieurs aux autres races de la terre. Ô Dieu, du trône de Babylone, Tu as fait 
de Nebucadnetsar le plus petit de Babylone à cause de son orgueil. De la plus haute noblesse de la terre, Tu as fait de 
Job le plus petit de la terre pour l’éprouver. Et de la race supérieure de la terre, Tu nous as abaissés. Comme Job et 
Nebucadnetsar, nous tes enfants d’Afrique noire, nous te donnons gloire pour avoir fait cela. 
25   Ô Dieu, l'Europe a christianisé l'Afrique et l'Amérique et l'Asie comme on marque son territoire ou son bétail face 
aux arabes. Et les arabes en ont fait de même par leurs traditions et coutumes appelées l'Islam. Quand les arabes et les 
européens islamisaient ou christianisaient l'Afrique, l'Asie ou l'Amérique, ce n'était pas dans le but de donner la vie 
éternelle mais dans le but de coloniser. Si l’Inde nous colonisait, l’Afrique serait hindouiste ou bouddhiste et croirait que 
c’est par l’hindouisme ou le bouddhisme qu’on avait la vie éternelle et les actuels prophètes africains que vous voyez en 
vestes, seraient des Sadhus ou des réincarnations de Bouddha et feraient les mêmes miracles. Je leur ai tout expliqué 
selon que Tu m’as commandé le 24 avril 1993, ils comprennent mais c’est de Toi qu’ils ne veulent pas. 
26    Je leur ai dit que le Dieu créateur n’a rien à voir avec tout ce qu’ils font dans leurs temples, églises, mosquées et 
synagogues. Aussi longtemps que ce n’est pas une œuvre des propres mains de Dieu par un prophète vivant, Il vomira 
cela. Devant Dieu, la meilleure prédication d’un prêtre, pasteur, imam ou rabbin est comme l’eau des fosses septiques 
de Satan qui jaillit sur ceux qui les écoutent. Je leur ai expliqué que tout ce qu’ils font dans leurs temples, églises et 
mosquées, les juifs en ont produit de meilleurs depuis Moïse mais que Dieu n’en a jamais agréé. Je leur ai tout expliqué, 
ils comprennent mais c’est de Toi qu’ils ne veulent pas. 
27    J’ai tout expliqué aux habitants de la terre, ils comprennent mais c’est de Toi qu’ils ne veulent pas. Ils me rejettent 
et disent : « Mahomet et Branham sont morts mais leurs Messages sont vivants ». Moi Kacou Philippe, Houphouët 
Boigny a été mon président depuis ma naissance en 1972 jusqu'à sa mort en 1993. Mais dîtes-moi, Houphouët sera-t-il 
aussi le président de quelqu’un qui est né en 1994 quand cette personne écoutera les discours d’Houphouët ?  
28     J'ai demandé en quelle année Mahomet qui est mort en 632 a-t-il été le prophète des musulmans vivants aujourd'hui? 
Ils ne répondent pas mais ils sont toujours musulmans. J’ai demandé en quelle année le Seigneur Jésus-Christ qui a quitté 
la terre en l'an 33 a-t-il été le prophète des chrétiens vivants aujourd'hui ? Ils ne répondent pas mais ils ne se repentent 
pas. J’ai demandé en quelle année Charles Russell, Joseph Smith ou William Branham a-t-il été le prophète de ceux qui 
se réclament d’eux aujourd'hui ?  
29     Comment peut-on suivre le Message d’un prophète mort et être sauvé ? Comment est-ce possible ? Et les divisions 
ne sont-elles pas les preuves qu’on ne peut pas suivre un prophète mort ? Et dans plusieurs cas, c’est à la police et aux 
tribunaux qu’ils ont fait appel pour régler leurs divisions. Cela est-il possible si le prophète est vivant ? Ils ne répondent 
pas mais ils ne se repentent pas et cela ne leur dit rien parce que le Salut n’est pas la priorité de leur vie sur la terre.  
30   Ô Dieu, les animaux ayant pris des corps d'hommes par l'adultère de Ève avec le serpent sont parmi nous sur la 
terre. Si Tu as fait grâce à la race noire au point qu’il y a un prophète noir, Tu peux faire grâce aux arabes et aux membres 
de l'islam, du christianisme, de l’hindouisme, du bouddhisme et du judaïsme en leur ouvrant l’esprit pour voir le Salut. 
31    J’ai annoncé que les chérubins de Dieu avec la lame de l'épée tournoyant çà et là, gardent le chemin de l'arbre de 
vie et que nul ne peut atteindre le sang de Christ que par celui qui a les clés du royaume des cieux sur la terre. Corneille 
ne pouvait pas atteindre le sang de Christ sans passer par Pierre qui avait les clés, et aujourd'hui, personne ne peut 
atteindre le sang de Christ sans passer par moi Kacou Philippe. Aucun ange, aucune onction ne peut les conduire à 
Golgotha sans passer par moi. Je ne sais pas si un jour ils me connaîtront et sauront que je suis la parole de Dieu 
manifestée pour leur Salut.  
32   Ô Dieu, nous sommes ici en enfer. Et la vie ici, c’est l’école puis le travail puis le mariage puis la richesse jusqu’à 
la mort. Le Salut n’est la priorité de personne. Je t'ai révélé au monde mais ils ne veulent pas entendre parler de Toi. Moi 
leur prophète, quand je parle, ils examinent et jugent mes paroles et trouvent même des erreurs dans mes paroles. Ils 
lisent les paroles des prophètes morts et espèrent y trouver le Salut.  
33   Ils me disent : « Nous voulons un débat avec toi ». D’accord mais dans votre pays, les chirurgiens font-ils des débats 
avec les bouchers ? Êtes-vous prophètes messagers aussi ? Et quand je donnerai mon appel et commission de prophète, 
donnerez-vous les vôtres aussi ? Quand je montrerai mon Message et son avancée dans le monde, montrerez-vous les 
vôtres aussi ? J’ai vu Dieu face à face, j’ai vu l’Ange de l’Éternel et j’ai entendu la propre voix de Dieu de mes oreilles 
en 1993, L’avez-vous vu et entendu aussi ? C'est Dieu qui m'a dit en vision en avril 1993 de prononcer le jugement sur 
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les habitants de la terre. Et vous, Dieu vous a donné quelle mission et en quelle date ? Et je comprends par leurs 
agissements envers moi qu’un chien peut vraiment aboyer contre un ange de Dieu. 
34   Et moi qui suis un prophète de Dieu, ils me disent : « Pourquoi n’es-tu pas à l’Église chaque dimanche matin ? ». 
Or un prophète va vers le peuple de Dieu quand il a un oracle pour le peuple. Dans la Bible, les prophètes assistaient-ils 
aux cultes dans les synagogues avec les sacrificateurs ? Les apôtres ne sont-ils pas les chefs de l’Église ? Et ils me disent 
: « Que dis-tu des noirs en Inde ? ». Toutes les langues et ethnies ne datent pas de la tour de Babel mais ce sont le fruit 
de la même malédiction. Et les noirs de l'Inde sont le fruit de l'adoration des dieux d'Égypte. Ils ont des questions, des 
questions et des questions. 
35  Et certains, au lieu de croire en moi pour leur Salut, ils prennent mes paroles et se font passer pour prophètes 
messagers. Et en essayant de les ramener à Toi, ils ont battu, blessé et emprisonné plusieurs d'entre nous. Ils ont 
poignardé plusieurs d'entre nous. Ton serviteur Mbalo en est mort et un pasteur poignardé est sorti du coma le lendemain. 
Nous sommes poignardés, tués, emprisonnés à cause de ta Parole. Ils sont tous unanimes contre moi et me regardent 
avec mépris. Ils agissent comme leurs pères ont agi contre les prophètes avant moi mais nous tiendrons ferme jusqu’au 
bout.  
36   Ô Dieu, ici sur la terre, c’est le paradis de Satan. Tous me haïssent et je sais que ma mort leur sera un grand sujet de 
joie. Ils sont tous contre Toi. Il n’y a que des musulmans, des rosicruciens, des chrétiens, des hindouistes, des bouddhistes 
et des juifs. J’ai tout fait pour les ramener à Toi mais nul ne veut de Toi. L’argent est leur dieu. Ce sont des démons avec 
des corps humains et aucun d’eux ne veut de Toi ! C’est comme s’ils n’ont jamais lu la Bible. Ils croient et préfèrent des 
religions, et des livres saints et des prophètes morts et des démons. Pour le Salut, ils ont déjà choisi l’islam, le 
christianisme, l'hindouisme, le bouddhisme et le judaïsme au lieu de Te choisir pour que Tu leur parles. Ils ont déjà fait 
leur choix et ils disent : « Ô Dieu, je m’abandonne à toi ! Conduis-moi !». Ce sont tous des hypocrites. 
37   Ô Dieu, dans mon enfance, quand le président de la république envoyait le ministre de l'éducation nationale dans 
notre région, toutes les écoles fermaient car nous allions accueillir le ministre. Et moi le prophète Kacou Philippe, quand 
j'irai dans un pays d’Afrique, d’Europe, d’Amérique ou d’Asie, est-ce que les gens fermeront leurs temples, églises, 
mosquées et synagogues pour venir à moi ? Je ne sais pas.  
38    Ils m’ont rejeté et les vendredis, les sabbats et les dimanches, je ne sais pas qui ils prient et adorent dans leurs 
temples, églises, mosquées et synagogues. Ils voient que j'ai apporté un Message mais ils disent : « Il ne doit plus y avoir 
de prophète et de Message ». Mais s’il tombe des poissons du ciel, ne seraient-ce pas des poissons ? S'il y a la neige au 
désert ? Ne serait-ce pas la neige ? Ô Dieu, j'ai tout fait pour conduire l'humanité à Toi mais, comme les juifs dans 
Jérémie 44 :15-16, ils ont tous refusé volontairement et préfèrent rester avec Satan dans l'islam, le christianisme, 
l’hindouisme, le bouddhisme et le judaïsme. Ils ne veulent pas de Toi. 
39   Les chrétiens sont des millions de démons à la conquête du monde pour de vieilles coutumes européennes et pour 
un démon imaginaire appelé Jésus-Christ de Nazareth. Les musulmans sont des millions de démons à la conquête du 
monde pour de vieilles coutumes et pratiques arabes et pour Mahomet mort avant leur naissance et pour un démon appelé 
Allah. Les bouddhistes sont des millions de démons à la conquête du monde pour Bouddha mort avant leur naissance. 
Les hindouistes sont des millions de démons à la conquête du monde pour les divinités hindoues. Les adventistes sont 
plus de vingt millions de démons à la conquête du monde pour Ellen White morte avant leur naissance. Les Mormons 
sont plus de seize millions de démons à la conquête du monde pour Joseph Smith mort avant leur naissance. Les témoins 
de Jéhovah sont plus de vingt millions de démons à la conquête du monde pour Charles Russel mort avant leur naissance. 
Les branhamistes sont plus de deux millions de démons à la conquête du monde pour William Branham mort avant leur 
naissance. Aucun d’eux ne veut de Toi. Ce qu’ils veulent, ce sont des livres saints et des religions. Ce sont des démons 
dans des corps humains. 
40   Ô Dieu, le Salut est un mystère. Si Tamar et Rahab sont des arrière-grands-mères du Seigneur Jésus-Christ ; si Noé 
tout ivre de vin est vrai ; si Martin Luther est vrai malgré sa position envers les juifs ; si John Wesley baptisant par 
aspersion au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit est vrai ; si William Branham fraternisant avec des prêtres et pasteurs 
évangéliques comme le satanique Jim Jones qui a fait mourir plus de 900 personnes est vrai alors que dirai-je ? Le Salut 
est un mystère et aucun humain ne peut comprendre si Tu n’ouvres pas son esprit.  
41   Les pasteurs et les apôtres et les prophètes de la terre ont la conviction de servir Dieu alors que je ne les ai pas 
consacrés. Ils accomplissent de grands prodiges et miracles et le monde entier les admire. Ils ont des signes surnaturels 
dans leur vie, ils prêchent de grands sermons inspirés mais ils passeront tous et seront oubliés avec le temps mais moi le 
prophète Kacou Philippe, en dix-sept ans, c’est la 135ème fois que je parle, mais mes paroles et mes actes demeureront 
éternellement sur la terre comme au Ciel. Ils m’ont tous rejeté alors que je suis la porte du Ciel pour leur Salut.  
42 Ils prêchent dans les temples, églises, mosquées et synagogues pourtant ils m’ont rejeté. Ils me rejettent tous, et 
pourtant si Corneille vivait aujourd’hui, l’ange allait lui dire de venir à moi. Ils chantent comme des anges ; ils donnent 
des révélations ; ils accomplissent des miracles et des prodiges pourtant ils m’ont rejeté. Ils disent avoir le Saint-Esprit 
et ils parlent de la vie éternelle et du paradis, pourtant ils m’ont rejeté. Ils ne s'inclinent pas devant la révélation. Ils ne 
veulent pas de Toi. Ils ne veulent pas de prophètes de ta part même si ce prophète descend du ciel comme un ange. Ils 
ont déjà leurs dieux, leurs religions, leurs paroles de dieu et leurs plans et programmes pour leur Salut. Et comment 
auront-ils communion avec Toi dans le paradis alors qu’ils n’ont pas communion avec Toi sur la terre ? 
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43    Et quand je les vois agissant comme des animaux, la peur me saisit car je serais comme eux s’il n’y avait pas eu un 
24 avril 1993 et ma fin serait l’enfer. Ô Dieu, Noé ne serait pas différent des religieux de son temps si Tu ne T’étais pas 
révélé à lui avant le déluge. Moïse ne serait pas différent des religieux de son temps si Tu ne T’étais pas révélé à lui au 
buisson ardent. Paul ne serait pas différent des religieux de son temps si Tu ne T’étais pas révélé à lui sur le chemin de 
Damas. Aucun prophète ne serait différent des religieux de son temps si Tu ne T’étais pas révélé à lui. 
44   Ô Dieu, sans Toi, l’homme n’est rien. Quand je suis sous ton inspiration, dans ta présence, je suis comme un Dieu, 
sans péché et sans faiblesse et je me vois au-dessus de l'humanité et de la création et je vois le paradis et je n’arrive pas 
à contenir ta parole en moi. Mais quand l'inspiration me quitte, je redeviens un homme normal et je raisonne et j’ai peur, 
toute force me quitte et je m’assois comme un bébé à la mamelle. 
45   Ô Dieu de mes pères les prophètes, merci pour ce grand bien que Tu as fait à cette génération et si Tu veux, permets 
que je marche sur les terres d’Afrique et du monde entier et que leurs eaux et leurs rivières et leurs fleuves se réjouissent 
ensemble avec leur sœur, le Nil sur le chemin prophétique dansant vers l’Égypte avec les deux bras levés vers le ciel, 
tenant le lac Victoria dans une main et le lac Tana dans l’autre main. Et que leurs eaux transmettent cette joie de lieu en 
lieu jusqu'à la mer rouge en Égypte et que les terres et les arbres et les animaux et les oiseaux aussi se réjouissent tous 
ensemble. Et qu’en mon temps aussi les fils et filles des hommes sur toute la terre voient de leurs propres yeux, pour la 
première fois, un vrai prophète comme ceux de la Bible marchant sur la terre comme dans les temps d’autrefois. Car 
c’est en ton nom Jésus-Christ que moi Kacou Philippe, ton esclave, je le demande, Amen. 
 
Chapitre similaire : Kc.108 
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KACOU 136 : VISION DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE SUR L’ISLAM ET LE JUDAÏSME 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite de son domicile de Katadji, le 16 juin 2019 
 
1   Lettre que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, j’ai 
adressée de ma maison, le dimanche matin 16 juin 2019 à l’islam et au judaïsme.  
2   Ce matin-là, j’étais assis seul et je méditais sur ma vie passée et comment des anges étaient venus à moi en 
1993. Je poussais la brouette, je servais du ciment sur des chantiers de construction pour avoir de quoi manger. 
Notre maison familiale n’avait qu’une seule lampe tempête et quand le pétrole manquait, ma mère tissait une mèche 
de tissu qu’elle plongeait dans un vase d’huile de palme et l’allumait et cela nous servait de lampe. Notre maison 
n’avait pas de porte et les nuits, on plaçait des tabourets pour que des animaux et des serpents n’entrent pas dans la 
maison.  
3   Mais le Dieu Tout-Puissant jeta son manteau de grâce sur moi et il me fut dit qu’au temps marqué, j’allais 
prêcher des mystères que je ne savais pas afin que quiconque croit en moi ait la vie éternelle et que les hommes de 
toutes les nations et races et langues viendraient à moi pour avoir la vie éternelle. Ces choses se sont accomplies et 
ma prière atteint le trône de grâce de Dieu. Quand j'ai vu les images de madame Reza Ponce, j'ai pleuré et je lui ai 
envoyé une action prophétique qu'elle a exécutée à genoux et le démon d'épilepsie l'a quittée immédiatement.  
4    J’ai eu plusieurs grandes visions. J’ai vu en vision deux hommes en blanc comme des anges montant d’auprès 
de moi vers le ciel. L’un d’eux cria d’une voix forte et toute la terre fut secouée et l’un des deux arbres collés depuis 
le sol près de notre maison familiale se détacha et tomba avec violence. [Kc.130v10]  
5    En 1993, je me suis tenu à la même place que Moïse dans Genèse 1:2. Et mon âme est allée se tenir avec l’Ange 
et l’Agneau au-dessus des eaux. Et nous avons formé une constellation au-dessus des eaux qui sont les peuples, les 
langues et les nations de la terre comme dans Matthieu 17 sur la montagne de la transfiguration. Et un matin en 
1993, j'ai été invisible aux hommes. J’étais une nuée transparente semblable au mirage qui est au-dessus du feu ou 
du sol quand le soleil est ardent. J’étais l’ange du jugement. Et je voyais les gens et je les entendais et je me 
déplaçais sans corps dans le ciel mais personne ne me voyait car j’étais invisible. Et un jour, quand je quitterai la 
terre, je retournerai dans cette position céleste. [Kc.130v2] 
6   Je suis né et j’ai grandi dans la misère et maintenant mon zèle pour Dieu a dressé tout le monde contre moi et 
m’a laissé dans la solitude. Désormais, je dois vivre dans le périmètre de mon village. Je n'ai pas le droit d'être à 
un rassemblement public. Je suis interdit de voyager. Je suis interdit de parler de Dieu. Quand ceux qui me haïssent 
m'insultent, je ne dis rien parce que je suis un prisonnier en sursis et donc je n'ai pas de droits civiques et je n'ai pas 
le droit d'avoir un problème avec quelqu'un. Par prudence, je me tiens loin de tout le monde. Et combien de temps 
me reste-t-il sur la terre, dans ce monde qui n’est pas mon monde ? Je ne sais pas.  
7   Je méditais encore quand je vis en esprit comme en vision La Mecque et Jérusalem. J’ai dit : Pourquoi cette 
vision ? Et une inspiration me vint disant : « Crie contre l’islam et le judaïsme ! ». Et j’ai dit : Mon Seigneur, je 
suis un aigle mais je suis en cage. Et je pensais à Jérusalem la vallée des prophètes. Jérusalem : la ville de l’islam, 
du christianisme et du judaïsme. Et je fus triste et je pris ma plume et je commençai à écrire comme si quelqu’un 
pensait et parlait au travers de moi :  
8    Ô Israël, quand je te regarde, je déborde d’inspiration mais pourquoi ne comprends-tu pas ma parole ? Ô Israël, 
si tu connais déjà Dieu, pourquoi laisses-tu les défilés d’homosexuels et les pèlerinages de chrétiens sur ta terre ? 
Je suis ton secours, je te crie mais tu n’as pas d’oreille pour entendre ma voix. Comme Moïse était le seul à voir la 
colonne de feu, je suis le seul à voir l’étoile mais comment connaîtras-tu le chemin si tu ne me suis pas ? Je suis 
celui qui connaît le chemin dans le désert mais tu m’as rejeté. Je suis ton étoile, les traces de mes pas sont ton 
chemin mais tu n’as pas les yeux pour me voir.  
9  J’ai prophétisé que la domination du monde quittera l’Amérique et ira à l’Orient. L’odeur de ta prostitution avec 
l’Amérique a atteint le Ciel et Dieu te punira et dépouillera ton amant de toutes ses forces. Et que feras-tu quand 
Dieu enlèvera la domination de ton amant et la donnera à une autre nation ? Iras-tu te prostituer avec la Chine ? 
Iras-tu te prostituer avec les nations arabes ? [Kc.124v9] 
10  Ô Israël, la prostituée, je te dis que le jour vient où tu soulèveras ta robe et que tu passeras devant les arabes 
mais les arabes ne voudront pas se prostituer avec toi. L’arabe ôtera tes maquillages et rasera ta tête et te lavera et 
te purifiera des souillures de tes amants. L’arabe t’habillera et te colonisera et t’enseignera la moralité. Les 
terroristes du Hamas et du Hezbollah, c’est l’effet de l’odeur de ta prostitution comme la mafia italienne est l’effet 
de l’odeur des encens du Vatican. 
11  Moi le prophète Kacou Philippe qui te parle, je te donne pour drapeau, le drapeau des homosexuels frappé de 
l'étoile de David et je te donne pour emblème, le serpent qui se mord la queue. Tu as l'Amérique le grand Satan 
avec toi mais Gaza sera toujours un arc de l'Éternel bandé contre toi. Mange les vaches grasses de ta prostitution 
mais tu maigriras à cause du Palestinien et du Hezbollah qui sont des serviteurs de l'Éternel.  
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12   L’Amérique reconnaissant la souveraineté d'Israël sur le plateau du Golan, l’Amérique signant tel et tel traités 
avec Israël sur les armes nucléaires, les aides économiques, militaires et diplomatiques et la douceur et tout le reste 
avec Israël, ce sont des présents de prostitution. L’Amérique annonçant le 06 décembre 2017 que Jérusalem est la 
capitale d'Israël, l’Amérique transférant son ambassade de Tel Aviv à Jérusalem le 14 mai 2018, ce sont des 
présents de prostitution. Et en retour, ton amant a fait de toi le seul pays au Moyen-Orient où il y a des défilés 
d'homosexuels et le haut lieu où vont tous les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et 
branhamistes. [Kc.50v1-3] 
13   Ô Israël, le mur des lamentations n'est pas un prophète ou un médiateur entre Dieu et les hommes. Le mur des 
lamentations et la Kaaba à La Mecque sont des idoles sataniques. Dieu ne parle pas par un mur ou un caillou mais 
par les prophètes. Les prophètes ont-ils une fois demandé à Israël de se confier à un mur des lamentations ? Et moi 
le prophète Kacou Philippe qui te parle, toutes les fois que j’urine contre un mur, j'imagine que ce mur est le mur 
des lamentations qui est à Jérusalem.  
14    Relis ta Torah et tu verras que de tout temps, tu n'as jamais eu la capacité de reconnaître un prophète et ce 
n'est pas après avoir passé 2000 ans parmi les nations que tu reconnaîtras un prophète. Je suis ton esclave, tu es 
mon maître mais tu es sourd et aveugle. Je suis envoyé pour être tes yeux et ta bouche et pour tenir ton bâton pour 
guider tes pas.  
15   Ô Israël, comme un époux en voyage envoie des paroles à son épouse, voici, Adonaï t’envoie des paroles mais 
une prostituée ne connaît pas la voix de son époux. De l'Afrique, du Maghreb, du Liban, tu recevras des paroles de 
ton époux mais tu diras à tes amants : « Ce ne sont pas les paroles de mon époux ». Ô Israël, je n'ai jamais vu une 
reine avec autant d'immoralité. Tu fuiras encore ta terre et les Allemands te diront : « Que reviens-tu chercher 
encore ici au pays de l'holocauste ? » Et tu auras honte. Ô Israël, les poissons vivent dans l'eau, les oiseaux vivent 
dans les airs et les brebis vivent sur la terre mais toi Israël, tu ne connais pas ton habitation.  
16   L'Amérique s'endette pour les besoins inutiles de sa maîtresse Israël. Et Israël réinvestit l’argent de sa 
prostitution dans les hôtels et en demande encore à l'Amérique sans jamais rembourser ou justifier cela. Et en 
retour, les églises et les homosexuels défilent à Jérusalem. Israël fouille dans les carnets secrets de l'Amérique 
comme une prostituée fouille dans les poches de ses amants.  
17   Ô Israël, que tu es méchante. Quand des peuples comme ceux du Tibet ou du Cachemire souffrent, personne 
ne porte un regard sur eux mais toi, tu es aimée car tu es le pays de la Bible. Toi Israël, tu n'es rien parmi les nations. 
Tu n'as ni or, ni diamant, ni pétrole mais c'est à cause de l'Éternel que le monde entier t'aime et en retour tu as 
utilisé cette notoriété que la Bible t’a donnée pour avoir des amants de valeur.   
18   Chaque détonation d’obus palestinien sur ta terre, c'est la voix de Dieu qui te dit : « Israël, repens-toi ! » mais 
tu refuses de te repentir. Il faut tuer cent Palestiniens, mille Palestiniens viendront contre toi. Il faut tuer mille 
Palestiniens, Adonaï fortifiera le cœur de dix mille Palestiniens contre toi. Ô Israël, pourquoi les homosexuels ne 
défilent-ils pas à La Mecque mais à Jérusalem ? Moïse et Israël sortant d'Égypte ne l'eussent pas cru. Abraham et 
les rois d’Israël ne l'eussent pas cru. Si Dieu ne t'avait pas dépossédée de ta terre pendant 2000 ans, tu serais pire 
que Hollywood et la cité du Vatican serait à Jérusalem.  
19   Vous êtes des européens et des américains rassemblés en Israël et vous vous faites passer pour des juifs ? Face 
aux arabes dans Juges 6 que fit la vraie Israël ? Demandèrent-ils des armes à Babylone qui est 
l’Amérique aujourd’hui ? Que dit Juges 6:6-8 : « Et Israël fut très-appauvri à cause de Madian ; et les fils d'Israël 
crièrent à l'Éternel. Et il arriva que lorsque les fils d'Israël crièrent à l'Éternel à cause de Madian, l'Éternel envoya 
aux fils d'Israël un prophète ». Êtes-vous la vraie Israël ? Il est vrai que les juifs tuent les prophètes mais ils écoutent 
les prophètes avant de les tuer. Vous, vous êtes des touristes et des hommes d’affaires européens et américains. 
20    Et vous membres de l’islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme et du judaïsme, je ne suis pas 
un pentecôtiste ou un magicien d’Égypte mais un prophète. J’accomplis des miracles mais je suis un prophète et 
donc c'est avec la parole que je viens vers vous. Au commencement était la parole. Quand la postérité de Satan est 
allée de l'Europe vers les coins du monde, c'était avec des crucifix et des statuettes pour remplacer les fétiches 
africains mais moi je viens vers vous avec les oracles de Dieu.  
21    Le 24 avril 1993, j'étais un païen et le créateur des cieux et la terre me transporta dans une vision et voici, les 
ténèbres recouvraient toute la surface de la terre et une étoile parut dans le ciel. Et comme l'étoile descendait, la 
terre s'illuminait à cause de la lumière de l'étoile jusqu'à ce que la lumière fut sur toute la surface de la terre. Et je 
vis que l'étoile était un ange et un agneau et leur éclat éclaira toute la terre. Et l'Agneau me parla et sa parole entra 
en moi comme une substance afin que cette lumière éclairât la terre. Je suis l'enveloppe et le voile et la bouche de 
cette lumière. Et aujourd'hui, les éclats de cette lumière ont atteint toutes les nations de la terre comme elle le fit en 
descendant du ciel. [Kc.46v33] [Kc.70v49]  
22    Et depuis 2002, cette parole en moi parle. Et cette lumière descendue du ciel et habitant en moi éclaire la terre 
pour le Salut de l'humanité. Cette lumière qui a parlé par les prophètes depuis Adam, c'est cette même lumière qui 
parle au travers de moi avec la même voix. Et vous rabbins, sâdhus, pasteurs et imams, si vous étiez des fils de 
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lumière, vous dirigeriez toute la terre vers moi. C’est le même Dieu vivant changeant de corps. Quand un téléphone 
arrête de fonctionner, Dieu prend la puce et la place dans un téléphone neuf et maintenant c'est un téléphone africain 
mais c'est le même numéro et la même voix et le même Dieu. [Kc.88v14]  
23   Je ne suis pas un prophète chrétien et je n’ai jamais été un prophète chrétien. Jamais. J’ai juste un accent 
chrétien par naissance comme aussi j’ai cette couleur de peau et un accent africain par naissance. Je suis le prophète 
de toutes les nations, les races et les langues de la terre. C’est pour éviter les accents judaïques que Jean-Baptiste 
et Paul et les prophètes hébreux fuyaient au désert. Et c’est pour cela que j’ai vécu dans une famille musulmane 
dans un quartier musulman. Et j’ai aimé les musulmans autant que les chrétiens.  
24   Pendant quatre ans, un musulman était comme mon père. Il était déjà aveugle quand il m’accueillait chez lui et c’est 
par ma voix qu’il me reconnaissait. Et je parlais leur langue car celle d’entre ses femmes qui prenait soin de moi ne 
comprenait pas français. Mais je ne suis ni chrétien ni musulman et ce n’est pas la Bible ou le Coran qui guide mes pas. 
Et ceux qui ont cru en moi ne sont pas devenus chrétiens mais ils sont devenus disciples du prophète vivant de leur 
temps. Un livre ou un cadavre ne peut pas être le prophète ou le guide d’un vivant.  
25   La Torah peut faire de toi un pieux juif. La Bible peut faire de toi un pieux chrétien. Le Coran peut faire de toi 
un pieux musulman. La Bhagavad-Gita peut faire de toi un pieux hindou mais pour être sauvé, tu es obligé de croire 
au prophète que le Dieu vivant enverra en ton temps et ce prophète, je le suis, moi qui te parle. Au jugement, quand 
Noé apparaîtra, il y aura ceux qui le reconnaîtront, ceux avec qui il a vécu parce qu'il était leur prophète. Mais allez-
vous reconnaître Mahomet ? Quand Moïse apparaîtra, il y aura ceux qui le reconnaîtront, ceux avec qui il a vécu 
parce qu'il était leur prophète. Et quand je vais apparaître, vous allez me reconnaître parce que je suis le prophète 
que Dieu vous a envoyé et qui a vécu avec vous. Mais allez-vous reconnaître Mahomet ? Aujourd’hui, vous 
connaissez ma taille, ma forme, ma voix, comme aussi dans le passé, il y a eu ceux qui ont connu la taille, la voix, 
la forme de Moïse, ceux qui ont connu la taille, la forme, la voix de Mahomet, ceux avec qui ils ont vécu. Mais 
vous m’avez rejeté, moi le prophète que Dieu vous a envoyé. Et de même que je vous condamne sur la terre, c’est 
ainsi que je vous condamnerai devant Dieu et devant ses saints anges et devant les prophètes dont vous vous 
réclamez. Vos temples, églises, mosquées et synagogues ne sont que des loges sataniques. 
26   En 1993, dans une révélation, j'ai couru vers une église et quand j'y suis entré, c’était un quartier de prostituées. 
Tout y était ténèbres. Les rues étaient boueuses avec des ordures. J'y ai marché jusqu'à ce que je ressorte de là. 
Mais malgré cela, je suis allé dans une église, puis dans une autre église, puis dans une autre église jusqu'à ce qu’en 
2002, je sorte de ces ténèbres, accomplissant ce que j'avais vu dans la révélation. Le christianisme est le royaume 
des ténèbres. Il est pire que toutes les religions. Les religions sont si démoniaques que Jean-Baptiste dût quitter la 
maison du sacrificateur Zacharie. Et Paul devait aller passer quatorze ans dans le désert d’Arabie pour oublier tout 
ce que les religions lui ont appris. Et si aujourd’hui vous me rejetez c’est à cause des religions.   
27    Les ennemis de Dieu sur la terre, ce sont les religions et leurs dirigeants. L’islam et le christianisme et le 
judaïsme, c’est la plénitude du satanisme. Ce sont les trois attributs de Satan. Le judaïsme, c’est le père Satan au-
dessus de vous. L’islam, c’est Satan au milieu de vous et le christianisme, c’est l’esprit de Satan en vous faisant 
des miracles et des prodiges. Le fait qu’après la vision je sois allé vers les chrétiens, c'est un péché. C’est Satan qui 
m'a poussé vers le christianisme. Néanmoins, quand dans les églises on lisait les versets de la Bible, je ne me tenais 
pas debout comme aussi aujourd'hui je ne mets personne debout pour lire un verset de la Bible. Les dirigeants 
chrétiens sont des démons. 
28   Dans une vision, j'ai vu les prêtres, les prophètes, les apôtres, les évangélistes et les pasteurs de la terre. Leurs 
corps étaient des corps d'hommes mais leurs têtes étaient des têtes d'animaux différents. Ils faisaient une procession 
et chacun d'eux avait un grand crucifix dans les deux mains levées devant lui et ils se déplaçaient avec cela comme 
dans les liturgies catholiques et la fumée de l'encens montait de l'autel.  Ils se déplaçaient tout doucement et leurs 
têtes étaient des têtes d'animaux différents. Au-devant d'eux était écrit : « Jésus-Christ est le Seigneur des seigneurs 
et le Roi des rois ». Après cela, j’eus un songe effroyable : J’ai levé les yeux et voici, un pape immense était dans 
le ciel faisant face à l’Orient. Il voulait me taper avec un crucifix qu’il tenait en main et je me suis réveillé. Ce sont 
tous des démons. Et quand un catholique, un protestant, évangélique ou branhamiste prie sur de la nourriture, je 
n’en mange pas, même s'il a prié au nom de Jésus-Christ. [Kc.123v27] 
29   Le fait d’être juif, musulman, hindou ou chrétien, c’est comme être homosexuel et leurs rassemblements dans 
les temples, mosquées, églises et synagogues, ce sont des Gay Pride devant Dieu. Quand des chrétiens sont tués 
par des musulmans, c'est comme les tueries politiques ou ethniques, cela ne leur donne pas droit d'aller au ciel parce 
qu’ils sont morts pour une religion. Et dans l’interprétation de leur livre saint, ce sont tous des menteurs. Comment 
peux-tu défendre ou interpréter ce qui est écrit dans la Bible ou le Coran alors que tu n’es ni prophète ni témoin des 
faits qui y sont écrits ? [Kc.134v29] 
30   Moi qui vous parle, il est rapporté qu’à ma naissance des anges ont chanté. Des témoins encore vivants ont vu 
des éclairs et des étincelles et des lumières comme celles des bougies et ils entendaient des mélodies dans le ciel 
dans un rayon de trois kilomètres et les gens couraient dans tous les sens et certains se jetant à terre adoraient et les 
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jours qui suivaient, les gens venaient de partout avec leurs fétiches et les brûlaient et se convertissaient. Un journal 
en a parlé mais cela, je ne peux pas le défendre car j’étais un bébé et comment irai-je défendre la Bible et le Coran, 
des vieux livres qui devaient être dans des musées ? [Kc.83v2-4] 
31    Mais je sais qu'en 1993, je me suis tenu dans le désert et plusieurs anges sont apparus et ont formé des nuées 
blanches et sur les nuées était écrit en français : « prononce le jugement et le changement de vie ». Vous pouvez 
me rejeter mais sachez qu’au jugement dernier, je serai votre juge. Toute ma vie, j'ai vécu retiré du monde. Que je 
le veuille ou pas, j'ai toujours été prisonnier d'une voix intérieure qui m'a toujours dit : « Si tu fais ceci, au jugement 
ils diront ceci. Fais ceci afin qu'au jugement ils ne disent pas ceci ». [Kc.21v6] [Kc.117v29] [Kc.129v3] [Kc.135v13] 
32   Et vous membres de l’islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme et du judaïsme, si vous êtes 
des fils de prophètes, vous ne me combattrez pas mais vous viendrez à moi comme dans 2 Rois 9, les fils des 
prophètes étaient sortis devant Élisée et s'étaient prosternés devant lui. Vous êtes des orgueilleux destinés à l'enfer. 
Vous, rabbins et imams et pasteurs et prophètes, vous n'avez jamais vu une vision de Dieu et quand je parle, vous 
parlez aussi et pourtant un jour vous paraitrez en jugement devant moi. Et comme des animaux dans la jungle, vous 
vous levez et vous dites : « Je suis imam, je suis pasteur, je suis apôtre, je suis rabbin,... ». D’accord mais par quel 
prophète Dieu vous a-t-Il établis ? Dans vos pays, peut-on se lever pour s'établir soi-même ministre et le président 
sera d'accord ?  
33    Et vous qui êtes vivants aujourd’hui, où et en quelle année Moïse, Bouddha, Krishna, Jésus et Mahomet ont-
ils été vos prophètes ? Avez-vous leurs e-mails et leurs numéros de téléphone ? Sont-ils vos prophètes parce que 
vous êtes juifs, musulmans ou chrétiens ? Moïse deviendra-t-il mon prophète en cette année 2019 si je lis la Torah 
et si je respecte le sabbat et les prières et les ablutions ? Et le général de Gaulle deviendra-t-il le président des 
français dès que les français commenceront à faire passer ses vieux discours à la télé ? Quand vous lisez la Bible 
ou le Coran ou le Véda ou la Bhagavad-Gita, quand vous priez beaucoup, quand vous jeûnez beaucoup, est-ce que 
vous n'êtes plus poursuivis en rêve ? Ne mangez-vous pas en rêve et Satan ne vous immobilise-t-il plus dans vos 
sommeils ? N'avez-vous pas des rapports sexuels en rêve ? Et vous irez dans quel paradis avec cela ?  
34    Suivez les religions mais tous les enfants de Dieu parmi vous en cette génération viendront à moi pour la vie 
éternelle. Dans la vision du 24 avril 1993, J’ai vu une foule de personnes venir vers moi de toutes les nations et 
races et religions de la terre et ils ont dit : « Nous n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu 
les paroles qu’a prononcées l’Agneau mais nous le croyons entièrement ». Et toutes ces paroles se sont accomplies. 
Ceux qui sont destinés au paradis et qui étaient dans la foule de la vision viennent à moi. Des hommes et des 
femmes croient de toutes les nations et langues et religions et races. En ce mois de juin, les premiers croyants de 
Botswana, du Nicaragua et du Costa-Rica ont reçu le baptême et plusieurs croyants du Burundi, de la Zambie et de 
la Bolivie m’ont demandé de leur envoyer des apôtres pour les baptiser. Au jugement je m’avancerai avec les saints 
de chaque nation et vous, vous serez dans le groupe de quel prophète ? [Kc.137v4]  
35   Que vous soyez membres de l’islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme, sachez 
que moi Kacou Philippe qui vous parle, je suis un homme comme vous, mais je suis l’ange venu du Ciel pour 
marquer les élus du sceau de Dieu en cette génération. Chaque jour, je supplie Dieu de vous ouvrir les yeux comme 
Simon Pierre de la Bible pour comprendre qui je suis.  
36     Simon Pierre a dit à son maître Jésus-Christ : « Toi notre rabbi, Tu es le Christ, le fils du Dieu vivant » et le 
Seigneur Jésus-Christ lui a dit : « Tu es Pierre et sur ce roc de la révélation, je bâtirai mon Église ». Cette 
déclaration de Pierre était le roc et le sommet de toutes les révélations au temps du Seigneur Jésus-Christ. Le roc 
de la révélation en 1415, c’était de pouvoir dire : « Toi Jean Huss, pour notre temps, tu es le Christ, le fils du Dieu 
des vivants ». Le roc et le sommet de la révélation en l’an 1545, c’était de pouvoir dire : « Toi Martin Luther, tu es 
le Christ, le fils du Dieu des vivants ». Le roc de la révélation entre 1933 et 1965, c’était de pouvoir dire : « Toi 
William Branham, tu es le Christ, le fils du Dieu des vivants ». Le roc de la révélation depuis le 24 avril 1993, c’est 
de pouvoir dire : « Toi Kacou Philippe, tu es le Christ, le fils du Dieu des vivants ». Reconnaître Dieu en un homme 
de ton vivant, c’est le roc et le sommet de la foi pour la vie éternelle.  
37   Au temps de Noé, le roc de la révélation était de pouvoir dire : « Toi Noé, c’est toi le Christ, le fils unique du 
Dieu des vivants ». Le roc de la révélation en une génération, c’est de pouvoir dire au prophète vivant de ton temps 
qu’il est le Christ, le fils unique du Dieu des vivants en ton temps. Et depuis Adam jusqu’à la fin du monde, tous 
les prophètes venus sur la terre, ce sont des Christs, des Dieux dans des formes humaines. C’est pourquoi leurs 
paroles sont la parole de Dieu. [Kc.95v1] [Kc.137v51]  
38  Ainsi, quand vous dites que Moïse est plus grand que Jérémie, cela signifie que vous êtes dans les ténèbres de 
Satan car tous deux sont la manifestation du même Dieu à des moments et à des dimensions différents. Par 
exemple : Le petit bébé dans les bras de ma mère en 1972, c'était moi. Le puissant prédicateur du 08 juillet 2002, 
c'était moi. Et le faible prisonnier avec des menottes en 2016, c'était toujours moi et vous ne pouvez pas dire que 
l’un est plus grand que l’autre alors que c’est moi. C'est pour cela que les mages adorèrent le petit enfant à 
Bethléhem. Et en tant que prophète, j’ai été envoyé sur la terre avec un Message et les enfants de Dieu soucieux de 
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la vie éternelle après la mort entendent ma voix et quittent les religions pour venir à moi tandis que vous, fils et 
filles du diable, vous me rejetez et vous dites qu’il n’y aura plus de prophète. 
39    Et vous en Inde, en Indonésie, en Iran, au Pakistan, en Égypte et en Arabie Saoudite et vous tous musulmans 
de la terre qui dites qu’il ne doit plus y avoir de prophète, face à Al-Qaïda, Boko Haram, ne devez-vous pas crier à 
Allah pour qu'il envoie un prophète ? Dans vos nations islamiques quand il y a le moindre problème, pourquoi vous 
criez au président de la république au lieu d’interroger le Coran ? Et quand un salafiste ou un djihadiste prend les 
armes contre son frère au nom de l’islam, Allah agrée-t-il cela ? Quand un chiite égorge un sunnite au nom d'Allah, 
Allah agrée-t-il cela ? Quand un musulman décapite un autre musulman au nom du Coran, ne doit-il plus venir de 
prophète de la part d'Allah ? Allah prend-t-il plaisir à cela ? Quand vos présidents, rois, imams, rabbins et pasteurs 
meurent, vous les remplacez mais pourquoi Dieu qui est vivant ne doit-Il pas envoyer de rassoul en remplacement 
de ses prophètes morts ? Ni Dieu ni Mahomet n’ont dit qu’il n’y aura plus de prophète. C’est vous qui leur avez 
fait dire cela. [Kc.131v22-23] 
40   Vos œuvres sont sataniques c’est pourquoi vous ne voulez plus de prophète. Vous allez avec des femmes par 
derrière en position d’animaux. Vos religions sont pourries, remplies d’homosexuels et d’hommes corrompus 
puants de péché. Vos ordinateurs et téléphones mobiles sont pleins de vidéos et d’images impures de sexe c’est 
pourquoi vous ne voulez pas de prophète. Rejetez-moi mais vous brûlerez tous en enfer. En réalité, ce n’est pas 
pour Dieu mais c’est pour vos intérêts et convictions religieuses que vous combattez mais vous irez tous en enfer 
avec vos pasteurs, sâdhus, imams, rabbins et vos supporters. Mais les enfants de Dieu parmi vous laisseront tomber 
leurs raisonnements et viendront à moi pour la vie éternelle.  
41    Ô Dieu, depuis Adam, Tu as suscité des prophètes et le monde n’est pas encore fini, mais d’où vient que Tu 
n’enverras plus de prophète ? Élie n'est pas mort mais tu as suscité Élisée après Élie. On n'a pas vu le tombeau de 
Moïse mais tu as suscité Josué après Moïse. Mais d'où vient-il que Tu n'enverras plus de prophète alors que le 
monde continue ? Pourquoi Tu as dit que les nations connaîtront l'Éternel si Tu ne leur donnes pas la capacité de 
reconnaître un prophète ? Et vous, habitants de la terre, parce que vous me rejetez, vous dites des paroles stupides 
qui vous ridiculisent telles que : « Un prophète ne meurt pas, tous les prophètes sont vivants ». Ah bon ! Donc tous 
les prophètes sont vivants et parmi eux, chacun de vous a choisi d'obéir à un seul et de désobéir à tous les autres ? 
Et Moïse est donc vivant et les chrétiens refusent d'observer son sabbat ? Jésus de Nazareth est donc vivant en 
Israël et les musulmans palestiniens lancent des roquettes qui pourraient le blesser ?  
42   Vous avez choisi le chemin des religions et des livres saints pour aller en enfer mais j'avance avec les enfants 
de Dieu. En 2004, un imam était venu me voir. C'est la seule fois que je l'ai vu. Il aurait vu en songe un grand 
prophète et ce prophète s'appelait Fitilah et quand ce prophète s'est retourné, c'était moi. Cet imam était venu me 
voir vêtu de blanc avec son chapelet et tout l'aspect d'un pieux imam. Mais avant de me suivre, il voulait que je 
devienne musulman. Ah bon ! Un médecin doit-il devenir lépreux avant de soigner les lépreux ? Quand Dieu 
enverra un prophète sur la terre, ce prophète doit-il devenir bouddhiste avant que les bouddhistes croient en lui ? 
Ce prophète doit-il devenir chrétien avant que les chrétiens le suivent ? Ce prophète doit-il devenir hindouiste avant 
que les hindous le suivent ? Et tout ce que ce prophète fait doit être conforme à la Torah, à la Bible, au Coran, au 
Bhagavad-Gita et à tous les livres saints des religions de la terre ? Ce prophète ne doit-il pas se tenir de la part de 
Dieu et condamner tous les systèmes de la terre pour le Salut des enfants de Dieu ? Vos religions sont-elles 
supérieures à la Parole de Dieu ? Et toi musulman, si donc le paradis n'a pas l'aspect de La Mecque tu n'entreras 
pas là-bas ? Donc les paroles d’un prophète doivent être conformes à la Torah, à la Bible, au Coran et au Véda 
sinon c’est un faux prophète ? Vous êtes des démons et vous irez tous en enfer avec vos religions et vos livres 
saints. Je parle par un mandat divin transmis par un ange le 24 avril 1993. Rejetez-moi et soyez pieux, soyez bons 
et gentils, soyez dans la vérité, soyez pleins d’amour et de paix, aidez les pauvres mais vous irez tous en enfer avec 
cela mais ceux qui sont destinés à la vie éternelle parmi vous viendront à moi.  
43    En 2017, un salafiste de Tizi Ouzou en Algérie m’a écrit disant : « Si tu ne veux pas mourir, convertis-toi à 
l’islam » mais Toufik, un arabe algérien comme lui est mon disciple infatigable depuis 2011. L'Iran grince les dents 
contre moi mais Farshid un iranien est mon disciple. Les imams, ulémas, cheiks, ayatollahs me haïssent mais 
l’imam Mohammed Sana a arrêté de conduire vos prières à la mosquée pour devenir mon disciple. Et Amadou 
Woury et beaucoup de pieux musulmans sont devenus mes disciples. Ils n’ont pas quitté l’islam pour devenir 
chrétiens mais ils ont cru en moi le prophète vivant de leur temps comme aussi avant eux, de génération en 
génération, les enfants de Dieu ont cru au prophète vivant de leurs temps pour la vie éternelle. Ils ont pris le temps 
de m’écouter malgré leurs occupations parce qu’il s’agit de Salut. Ils savent qu’un jour ils mourront et ils iront en 
jugement devant Dieu. 
44   Ce salafiste algérien a dit : « Mon prophète, c’est Muhammad, ce n’est pas toi ! ». Je lui ai dit : D’accord mais 
Muhammad ne t’a pas révélé que la cigarette te conduira en enfer. Muhammad ne t’a pas révélé que les musulmans 
noirs que tu vendais en Libye ont en eux le même sang d’Ismaël qui coule en toi. Parce que tu m’as rejeté, tu ne 
sais pas qui sont les musulmans du Sénégal, du Nigéria, du Soudan et de partout en Afrique noire et en Inde. Mais 
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je te dis que c'est Agar une égyptienne qui a mis au monde Ismaël et Ismaël a séjourné en Égypte et a épousé une 
égyptienne. Et il y eut une postérité d’Ismaël en Égypte et une partie de cette postérité se répandit en Arabie et de 
cette postérité en Arabie sortit Mahomet. Ainsi, la postérité d'Ismaël restée en Égypte devint une partie de la race 
noire, les ismaélites ou les arabes noirs. Et l’islam les atteignit ici en Afrique. Dieu a dit d’Ismaël qu’il serait un 
âne sauvage parce qu’il vivrait loin de la vallée des prophètes. Et tout homme qui rejette le prophète vivant de son 
temps est un âne sauvage. 
45   Vous tous habitants de la terre, au nom de Dieu le Tout-Puissant, je vous supplie de relever la tête. Par rapport 
au Salut, Dieu qui est juste n’a pas favorisé un peuple par rapport à un autre peuple. Dieu n’a pas favorisé le juif 
par rapport à l’arabe ou l’hindou par rapport au chrétien. Toi l’arabe, la religion de ta famille de naissance aurait 
pu être l’hindouisme. Toi le chrétien, la religion de ta famille de naissance aurait pu être l’islam. Toi l’hindouiste, 
la religion de ta famille de naissance aurait pu être le christianisme. Que Moïse, Jésus, Mahomet, Krishna ou 
Bouddha soit un envoyé de Dieu ou pas ; que la Torah, la Bible, le Coran, le Véda soit un livre descendu du ciel 
ou pas, cela n’est pas important pour toi qui est vivant aujourd’hui. La volonté de Dieu pour ton Salut, ce n’est pas 
ce que ta famille ou tout le monde fait autour de toi mais c’est ce que le prophète vivant de ton temps te dit. Tu es 
né seul et sois conscient qu’un jour tu mourras seul et que, aussi, tu iras seul en jugement devant Dieu. Ni ton père 
ni un imam, qui que ce soit ne répondra pour toi. Mais Dieu qui est juste enverra un prophète de ton vivant, pour 
te montrer le chemin du ciel, comme aussi avant toi, Il a envoyé des prophètes pour montrer le chemin du ciel à 
des générations avant toi. [Kc.137v56]  
46   En 1993, j’ai vu le paradis de Dieu et de ses prophètes recouvert d’une nuée blanche mais les paradis des 
religions et des livres saints n’existent nulle part. Et le Salut ne peut jamais s’obtenir par des débats ou discussions 
ou par la pratique d’une vieille religion des parents mais le Salut, c’est de reconnaître le prophète vivant de ton 
temps et c’est ce prophète qui te dira ce que tu dois faire pour être sauvé comme avant toi, des personnes comme 
toi ont reçu des prophètes en leur temps et ont été sauvées. Après m’avoir lu ou écouté, tu as deux choix devant toi 
: Soit tu meurs dans l’islam, l’hindouisme, le bouddhisme, le christianisme ou le judaïsme et tu vas en enfer, soit 
tu suis le prophète vivant de ton temps pour aller au paradis et ce prophète, je le suis, moi qui te parle. 
 
Chapitres similaires : Kc.119, Kc.122, Kc.123, Kc.124, Kc.131 et Kc.135. 
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KACOU 137 : DIEU VISITANT L’AMÉRIQUE LATINE 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite de son domicile de Katadji, le 04 août 2019 
 

1    Lettre que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, 
j’ai adressée de ma maison, le dimanche matin 04 août 2019 à tous les habitants de l’Amérique latine.  
2  Vous tous, hommes et femmes, petits et grands de l’Amérique latine, écoutez-moi jusqu'au bout et tirez votre 
propre conclusion de mon Message car ceci est la plus grande décision de votre vie sur la terre. Et quand même 
vous ne serez plus sur la terre, cette décision vous suivra dans la tombe jusqu'au jugement dernier devant Dieu et 
jusque dans l'éternité.  
3  En vertu du mandat et de la commission de l'Ange du 24 avril 1993 et des paroles que j'ai reçues de l'Agneau, 
j'ai été envoyé sur la terre comme étant le Salut et le Chemin de la vie éternelle. Depuis 2002, je parle de la part de 
Dieu afin que quiconque croit en moi et me suit ait la vie éternelle. Et déjà en 23 langues, ce Message procédant 
de Dieu par moi atteint chaque habitant de la terre. J’ai pour mission de dire fidèlement ce que j’ai reçu de Dieu et 
de faire en sorte qu'avant ma mort, toute l’humanité entende que le Salut aujourd’hui, c'est uniquement mon 
Message comme ce fut pour chaque prophète en son temps. Tout le reste, ce sont des imitateurs venus après moi 
avec des contrefaçons et des plagiats de mon Message. 
4   Je suis heureux d'avoir tenu ferme dans les différents lieux où j'ai été traîné par les polices et tribunaux avec des 
menottes à cause de mon Message comme je l’ai rapporté dans plusieurs prédications. J’ai accompli la vision. J’ai 
emmené à moi des musulmans, même ceux des pays arabes, des bouddhistes et des hindous. J’ai emmené à moi 
des blancs, des noirs et des hommes de toutes les races et langues de la terre comme je l’ai vu dans la première 
vision de 1993. Mon seul regret est que Dieu ne m’a pas donné l'occasion de chasser Joseph Branham, Ewald Frank 
et tous les pasteurs branhamistes de leur prêtrise. [Kc.136v34]  
5   Après Israël, l'Europe fut la terre qui a reçu Dieu. Et Dieu a donné à l’Europe la royauté et la domination sur 
tous les habitants de la terre. Mais sur la terre d'Amérique, leur grand mal fut la production de grands séducteurs 
comme Billy Graham, Oral Robert, Tommy Osborn, Rick Warren, Pat Robertson, Joël Osteen, Kenneth Copeland 
et Benny Hinn sous le parrainage de William Branham pour corrompre la terre, des séducteurs et magiciens 
récitateurs de versets bibliques. Et après les États-Unis au temps du soir, Dieu devait visiter l’Amérique latine avant 
minuit selon Marc 13:35 mais Dieu est venu en Afrique noire car le sinistre Edir Macedo et son "église universelle 
du royaume de Dieu" allaient faire beaucoup de mal à la terre sous les acclamations de l’Amérique latine. Mais 
l’éclair devait repartir en Amérique et revenir en Afrique puis aller au Maghreb et enfin en Asie. Mais qu’en est-il 
aussi des descendants des noirs déportés en Amérique ? 
6   Le Brésil compte 48% de noirs mais sur les quatorze assemblées du Cri de minuit au Brésil, il n’y a pas plus de 
vingt noirs. Dans les cinq assemblées du Cri de minuit au Mexique, il n’y a aucun noir. Et un africain noir en 
Amérique peut me demander si c'est un blanc que j'enverrai le baptiser et quand je réponds que c'est un noir, il ne 
m'appelle plus. Il y a le racisme au sein d’une même race et les noirs sont plus racistes que les blancs mais quand 
le coupable est la victime, le meilleur procès des hommes est de donner raison au coupable. 
7   Ce que les africains noirs attendent de Dieu, c’est qu’Il leur envoie des Simon Kimbangu qui marcheront devant 
eux contre leur diable qui est l’homme blanc. Des noirs prient même contre moi dans leurs églises mais moi, je suis 
un prophète venu de Dieu sur la terre pour le Salut des noirs et des blancs. Et c’est à cela que William Branham ce 
grand prophète venu de Dieu avait manqué. L’Amérique latine et l'Afrique noire voulaient aussi bénéficier de son 
don de guérison mais il ne voulait pas perdre la faveur des hommes d'affaires du plein Évangile dont plusieurs 
membres étaient des racistes comme les mormons et les témoins de Jéhovah. 
8   Et comme un prêtre égyptien, William Branham se plaisait au milieu des Billy Graham, Oral Robert, Tommy 
Osborn et tous ces magiciens d'Égypte que Élie aurait pu égorger dans 1 Rois 18. Et quand il vint en Afrique du 
Sud, c'était à cause de la communauté blanche d'Afrique du Sud, les brebis perdues de la maison d’Europe. Et 
c’était en plein apartheid mais il n’osa jamais condamner l’apartheid ni même faire mention de cela.  
9   William Branham garda le silence devant le racisme, la ségrégation raciale et l’apartheid. Et une fois, les 
membres du Ku Klux Klan avaient payé ses frais d’hôpital. C'est comme si un comité d’homosexuels payait mes 
frais d’hôpital. Pour le Ku Klux Klan, les noirs sont les descendants directs de l’adultère d’Ève avec le serpent en 
Eden et il faut les chasser d’Amérique. Et William Branham eut pour pasteur le très sinistre Roy Davis, ancien chef 
et porte-parole du Ku Klux Klan et de 1925 à 1931, il fut le pasteur associé de Roy Davis. 
10  Or sur cette terre d'Amérique, c'est un prophète qui devait rassembler sous ses grandes ailes les blancs et les 
noirs. C’est un prophète qui devait rassembler sous ses grandes ailes les fils de Sitting Bull et Geronimo et les 
fils d'Abraham Lincoln même si ce prophète doit se retrouver seul contre tous. Un seul Dieu nous a tous créés mais 
c’est Satan qui nous a divisés avec les richesses, les religions et le racisme. Un jour, un africain noir saignait du 
nez dans la rue dans un pays arabe et il a demandé l'hôpital. Et un arabe qui se trouvait là lui a indiqué l’hôpital et 
étant arrivé au lieu indiqué, c'était le cimetière des étrangers. Et c'est le gardien du cimetière qui lui a donné la 
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bonne indication de l'hôpital. Mais un prophète est le père qui peut mettre ensemble cet arabe raciste et cet africain 
noir. Et il fallait qu'un jour Dieu envoie un prophète noir à toute l'humanité et que les blancs croient en lui pour que 
les racistes soient condamnés au jugement dernier. Et c’est à cela que William Branham a manqué. Mais pourquoi 
Dieu n’a-t-Il pas visité l’Amérique latine après William Branham ?  
11   Selon Marc 13:35, après le soir vient la nuit mais qu’en est-il de l’immense Amérique latine qui est le véritable 
temps du soir selon Marc 13:35 ? Les États-Unis, c’est l’Angleterre d’outre-mer, ce sont des européens et William 
Branham est un irlandais. Les États-Unis, c’est entre le temps de midi et le temps du soir. Les États-Unis et 
l’Amérique latine, c’est comme l’Afrique du Sud avec deux peuples. Deux fois, j'ai été poussé à observer la 
trajectoire du Nil, de l'Amazone et de l'Euphrate mais je n'ai pas compris. Et j'étais sur le point de dire : « Seigneur, 
je ne comprends pas » quand j'ai vu en esprit plusieurs points et une lumière traversait les points non pas en ligne 
droite mais en tournoyant. J'ai pris la carte de l'Europe et j'ai marqué tous les grands prophètes messagers que Dieu 
a envoyés à l’Europe tels que Wyclif, Jean Huss, Luther, Zwingli, Calvin,… jusqu’à William Branham aux États-
Unis ; environ vingt prophètes majeurs parce que, ayant des Messages. Et ensuite je les ai reliés depuis Israël selon 
leurs dates de prophétie et cela progressait dans un genre de spirale en tournoyant et je me suis tenu debout et j’ai 
crié : Alléluia !  
12   Le mystère est que l’éclair de Matthieu 24:27 avance en tournoyant comme un tourbillon de vent. La terre 
tourne autour du soleil en s’inclinant et en tournoyant sur elle-même. Tout l’univers est en mouvement et cela 
produit beaucoup de phénomènes comme les éclipses. Certains se produisent tous les 40 ans ou 700 ans ou 2000 
ans. Tout cela est la parole de Dieu. Et c’est au nom de cette loi qu’il est possible qu’après les États-Unis Dieu 
puisse susciter un prophète en Afrique noire et ensuite un prophète en Amérique latine. C’est comme la trajectoire 
d’un tourbillon de vent ou la trajectoire de la colonne de feu. Ce sont les phénomènes du mouvement de l’Esprit de 
Dieu dans l’immense plan du Salut depuis l’Orient.  
13  La bouche de Dieu, c’est un prophète vivant mais les fils du diable n'ont pas besoin de prophète. Ils préfèrent 
des magiciens et politiciens comme Billy Graham, Guillermo Maldonado, Edir Macedo, Luis Palau et Alberto 
Mottesi pour les conduire en enfer. Ils ne savent pas qu’une prédication biblique est un cours d’histoire. Ils ne 
savent pas qu’un miracle qui vous conduit à la Bible ou à une religion ou à un prophète mort est une magie de 
Satan. Mais dans cette confusion, il y a une postérité en Amérique latine qui aime Dieu.  
14   Les États-Unis se refroidissent comme l'Europe. Et de grands prédicateurs comme Billy Graham, Oral Robert 
et Tommy Osborn, c'est en Amérique latine qu'il faut aujourd’hui les rechercher. L’Amérique latine est 
présentement dans la situation dans laquelle se trouve une région du monde quand Dieu va y susciter un 
prophète. Ces événements sataniques précèdent toujours la venue de vrais prophètes de Dieu comme le prophète 
Élie l'a vu dans 1 Rois 19 :11-13. Des puissants vents d’onction, des tremblements de terre et des feux de saint-
esprits avec les fils du diable et ensuite Dieu vient avec une voix douce, un Message prophétique. 
15   Le Cri de minuit avance et avancera partout mais cette avancée du Cri de minuit en Amérique Latine est une 
grâce spéciale de Dieu. Quand Dieu visitera l’Amérique latine, ce sera par un fils de l’Amérique latine et tous les 
fils de Dieu sur toute la face de la terre viendront à lui avant sa mort. Dans Jean 4, la postérité de Dieu parmi les 
Samaritains s’était réjouie à la Lumière qui avait été envoyée uniquement aux juifs. Je ne suis pas le prophète 
envoyé aux latino-américains comme le Seigneur Jésus-Christ n’était pas le prophète envoyé aux samaritains mais 
aujourd’hui, tous les fils de Dieu sur la terre doivent se réjouir à ma Lumière. 
16   J'ai commencé à prêcher le 08 juillet 2002 et en 2012, le Brésil fut le premier pays d’Amérique à recevoir mon 
Message par un pasteur branhamiste du nom de André Lima.  Il a commencé à prêcher dans les rues du Brésil avec 
le vieux prédicateur Manoel Santana. Et il y a eu plusieurs grands prédicateurs tels que les évangélistes Luiz 
Alberto, Clóvis Alves, Wellington Oliveira, les pasteurs Luiz Carlos, Ricardo Moura, Tiago Da Silva, Deutamar 
Costa, Maurizan Alves et Cleber Santos.  
17    L'apôtre André Lima a voyagé plusieurs fois pour faire des baptêmes dans presque toute l'Amérique 
latine. L’Uruguay, le Paraguay, le Pérou, le Chili, l’Argentine, le Mexique, le Honduras et l’Équateur. Après le 
Brésil, la Colombie a reçu le Message et il y a eu de grands prédicateurs tels que Franco Reyes, Oscar Moreno, 
Gerardo Bastidas et plusieurs autres prédicateurs. Le Message a atteint les pays d’Amérique latine plus rapidement 
que l’Afrique.  
18  Il n’y a pas un endroit du monde où il n’y aura pas de croyant du Cri de minuit. Il en viendra jusqu’à ce que le 
jour de ma mort, la porte du ciel pour cette génération soit fermée car on ne peut pas être sauvé dans le lot d’un 
prophète après la mort de ce prophète. Et de grandes servantes de Dieu se sont fait remarquer. Au Honduras, c'est 
d’abord une femme blanche du nom de Waldina Rosales qui a cru en moi et qui a rendu témoignage autour d’elle 
et par la suite a appelé l’apôtre André Lima pour leur baptême. Au Paraguay, c'est aussi une femme blanche du 
nom de Rosa Riveros qui a cru en moi en premier et qui a rendu témoignage autour d’elle et qui a invité l’apôtre 
André Lima pour les premiers baptêmes.  
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19   Au Brésil, il y a beaucoup de personnes qui luttent pour l’avancement du Message comme le prédicateur Luiz 
Carlos et aussi de vaillantes servantes de Dieu comme Renata Rodrigues, Eliana Leite, Neilde Santana, Deusneve 
Rocha et Andrea Maria. En Argentine avec la Sœur Daiana Callapa, l’épouse du pasteur Gabriel Callapa. Puis 
quatre églises ont cru au Mexique en 2017 avec leurs pasteurs et là aussi, il y a eu de pieuses femmes qui aiment 
Dieu comme Sandra Mena, Maribel de Sanabia, Eunice May et Lilia Estrella, comme les Sœurs Sophia et Eshwari 
en Inde. Toutes ces personnes, ce sont des blancs.  
20   D’une part, le Cri de minuit est la victoire sur le racisme. Au moment où j'allais baptiser Domingo, il m'a dit : 
« Prophète, j'ai une dernière confession, je demande pardon à Dieu et à toi parce que je n’aime pas les noirs et je 
n'arrive pas à accepter qu'un noir soit mon prophète ». D’autre part, le Cri de minuit est l'entrée de l'africain noir 
dans l’esprit de l’homme blanc qui respecte même les animaux.  Nous les noirs, le Cri de minuit a ouvert une porte 
pour que nous soyons en contact avec les blancs, pour prendre conscience que les animaux aussi iront au paradis.  
21   Une nuit, une Sœur blanche m'a appelé disant : « Prophète, prie pour mon chien, il ne va pas bien. Le 
vétérinaire dit qu’il n’y a pas d’espoir mais j’ai foi, je crois que Dieu peut exaucer ta prière ». Un autre jour, une 
femme m'appelle et me demande de prier pour leur vache qui refuse de manger. J’ai demandé pourquoi la vache 
ne veut-elle pas manger ? Et elle m’a répondu : « Nous lui avons changé de propriétaire et elle n’est pas contente ». 
Une autre fois, on m’a informé qu'un Frère qui n'a pas donné à manger à son chien a été chassé de l'Église. Or un 
africain noir peut lancer un caillou à un chien de passage qui ne lui a rien fait de mal. Dieu a permis que mon 
Message atteigne les blancs pour que nous les noirs, nous prenions conscience de ces choses car les animaux aussi 
iront au paradis.  
22  Et aussi en Amérique latine, j'ai rencontré la foi prophétique comme en Afrique. Des cœurs humbles préparés 
avant la fondation du monde, des cœurs dont le but sur la terre est le Salut. Plusieurs personnes, tous des blancs, 
contribuent financièrement à l’avancée du Cri de minuit en Amérique latine. Certains ont pris des prêts bancaires, 
vendu leurs biens ou donné tout leur salaire afin que chaque latino-américain entende le Cri de minuit comme Alain 
King Alomba, Richard Evoundza, Séraphine Akossiwa et Solanie Okomé en Afrique. Des personnes qui savent 
que c'est uniquement par un prophète messager vivant que Dieu sauve, j'en ai trouvé en Amérique latine.  
23  Et comme les apôtres Aman Martin, Hugo Ze, Bi Djo, Yao Justin, Sosthène Essono, Idriss Francial, Daniel 
Ndong, Joël Kashala, Pedro Aleixo, Exavier Mutanda et Usher Belga en Afrique, il s’est levé de vaillants 
prédicateurs en Amérique latine. De la Colombie sont sortis des prédicateurs comme Franco Reyes. De l’Équateur 
sont sortis des prédicateurs comme Holger Ponce. Du Mexique sont sortis des prédicateurs comme le pasteur Jesus 
Vidal et surtout l'apôtre César Esparza, ancien traducteur du Message de William Branham en langue espagnole, 
un homme humble, une étoile de Dieu. Il a pris en main la traduction du Cri de minuit en langue espagnole. Ceux-
ci sont des étoiles, des prophètes dans la bouche de qui j’ai mis mes paroles comme Aman Martin et Hugo Ze et 
plusieurs en Afrique. C'est lui César Esparza qui a fait les premiers baptêmes en Arizona, au Cuba et au Costa Rica 
où s'est levé le pasteur Delio Masis. Tout cela pendant que le monde entier sous l’emprise de Satan avance 
doucement vers l’enfer. 
24   Les habitants de la terre ont choisi l’enfer. Un homme se couche et pense à son travail, à ses économies, au 
bien-être de ses enfants et à leur avenir sur la terre mais pour le Salut, il a déjà choisi le chemin d'une religion qu'il 
estime être le chemin du Salut et qui soulage sa conscience. Il a une communion personnelle avec un démon qu’il 
croit être Dieu et il est sincère, il fait ce qui est bien, il ne fait de mal à personne. Pour lui, Dieu est un miséricordieux 
plein d'amour qui le sauvera selon ce qui est écrit dans le livre saint de sa religion. Chacun a sa conception du Salut 
sans jamais se demander si un chrétien qui suit bien la Bible ira dans le même paradis qu’un musulman qui suit 
bien le Coran ou un juif qui suit bien la Torah. Ils croient connaître Dieu or le fait d’être membre de l’islam, du 
christianisme, de l’hindouisme, du bouddhisme et du judaïsme, c’est un péché qui mène en enfer.  
25   Et vous tous avec vos imams, rabbins, pasteurs et prophètes d'églises, peu importe combien vous êtes remplis 
du Saint-Esprit et d'amour, peu importe combien vous êtes pieux et sincères, peu importe combien vous connaissez 
la parole de Dieu, peu importe combien sont grandes vos révélations, sachez que vous irez tous en enfer avec 
cela. Devenez nombreux, sentez l’onction chaque jour, ayez des songes et visions, dansez en esprit, faites ce que 
vous voulez mais vous irez tous en enfer. Vous ne pouvez connaître Dieu qu'avec un prophète messager vivant 
marchant sur la terre.  
26  On ne peut pas connaître Dieu par les jeûnes et prières et par notre piété dans une religion. On ne peut pas 
connaître Dieu par un livre saint ou un rabbin, un pasteur ou un imam mais par le prophète messager vivant de ton 
temps. Juges 2: 8 à 10 dit : « Josué, fils de Nun, serviteur de l’Éternel, mourut âgé de cent dix ans. Et toute cette 
génération passa, et il s’éleva après elle une autre génération, qui ne connaissait point l'Éternel ». Cette génération 
ne connaissait point l'Éternel alors qu'elle avait les rouleaux de Moïse et de puissants sacrificateurs remplis du 
saint-esprit les enseignaient. Et cela, les chrétiens devaient le savoir et chercher Dieu selon Osée 12:14 qui dit: 
« Par un prophète, l'Éternel fit monter Israël hors d’Égypte et par un prophète, Israël fut gardé ».  
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27   Si c'est un roi qui vient après un roi et un président après un président, si c'est un imam qui vient après un 
imam, si c'est un pasteur qui vient après un pasteur et un rabbin après un rabbin alors c'est un prophète avec un 
Message qui viendra toujours après la mort d’un prophète messager. Dieu n’a jamais envoyé un rabbin, un pasteur 
ou un imam sur la terre.  
28   La terre a des milliers d’années et des centaines de générations et de civilisations se sont succédé sur la terre. 
Il y a eu de très puissants hommes sur la terre. Le Créateur a donné à chacun un temps de vie sur la terre. Et tous 
ceux-là sont morts et attendent la résurrection des morts pour aller rendre compte à Dieu de ce qu'ils ont fait de leur 
vie sur la terre. Et aujourd'hui, vous et moi, c'est notre tour. Nous sommes nés seuls et les uns après les autres, notre 
part finira sur cette même vieille terre. Nos parents, compagnons et tous ceux qui sont autour de nous nous 
accompagneront et nous laisseront au bord de la tombe et la suite, ce sera entre le Dieu de jugement et nous. Les 
jours, les mois et les années viennent et passent et nous marchons vers ce grand juge au-devant de qui nous irons 
rendre compte de nos jours sur la terre.  
29   Avant notre naissance, Satan avait déjà planifié l'engrenage qui nous conduirait en enfer. Et quand nous sommes 
nés, c'était comme dans le camion de l'enfer conduit par Satan. C'était comme les bébés d’esclaves dans les bateaux 
négriers en direction des États-Unis et le jour où nous atteindrons l’autre rive, c’est le jour de notre mort. Il y a le 
compartiment de l’islam, le compartiment du christianisme, le compartiment de l’hindouisme, le compartiment du 
bouddhisme avec une partie de l’humanité enchaînée dans les concepts sataniques des karmas, le compartiment du 
judaïsme et le compartiment des athées. Et tous ces compartiments se trouvent sous l’emprise de Satan comme des 
prisons et les dirigeants religieux en sont les geôliers.  
30  Les saisons, les climats, les températures, tout est sous l’emprise totale de Satan. Nos pensées et raisonnements 
pendant le jour, nos rêves et songes pendant la nuit et toute l’atmosphère que vous voyez sont sous l’emprise totale 
de Satan. Par-ci, le panthéisme, le réalisme, le libéralisme et le positivisme sont prêchés comme étant la parole de 
Dieu dans les églises, temples, mosquées et synagogues et les gens crient : Amen. Par-là, le libéralisme, le 
communisme et le socialisme mélangés à des versets de la Torah, de la Bible et du Coran sont prêchés et les gens 
crient : Amen. Les chamans et les médiums sont appelés prophètes et les magies d’Égypte sont appelées miracles 
de Dieu.  
31  Je me suis tenu là un matin et j’ai regardé tous ces embouteillages et bousculades d’hommes allant à leur école, 
travail et commerce. J’ai regardé toutes ces pieuses religions sur la terre et j’ai dit : Quelle est la place de Dieu dans 
tout cela ? Rien. Depuis des milliers d’années, les hommes se fatiguent sans repos et chacun d'eux mourra sans 
Dieu en attendant le jugement dernier. Et comme le malade qui va vers le médecin pour son corps, j'ai vu des 
hommes et des femmes chercher Dieu pour leur santé, leur richesse et leur grandeur sur la terre au lieu du Salut. 
Dans les hôpitaux, des hommes et des femmes luttent contre la mort de toute leur force et pourtant quand ils 
sortiront de l'hôpital, ce n'est pas pour chercher le Salut mais c'est pour continuer leur même vie ou pour être des 
athées ou membres de leur même religion pour aller en enfer.  
32   Trois mois après ma naissance, ma mère me faisait asseoir, à sept mois, on me plaçait en position pour que je 
me déplace à quatre pattes. À neuf mois on me tenait debout pour que je marche. Or tout cela, ce n'était pas pour 
que je marche pour aller vite à la recherche de Dieu pour le Salut après ma mort. Et à sept ans on m'inscrivit à 
l'école mais ce n'était pas pour que je sache lire pour sonder la Torah, la Bible, le Coran, la Bhagavad Gita et les 
autres livres saints pour trouver le Salut après ma mort. Ils ne m'ont jamais dit de chercher Dieu mais c'est leur 
religion que je devais accepter. Mais qu'en serait-il si je naissais dans une autre religion ?  
33   A l'école, tous les enseignants m'apprenaient comment avoir des diplômes pour gagner ma vie sur la terre mais 
jamais ce que je dois faire pour être sauvé. Je ne croyais même pas qu'il y ait Dieu quelque part jusqu'à ce que le 
24 avril 1993, la vision arrive. Mais aussi, depuis mon enfance, je n'avais jamais bu de vin ou d'alcool, je n'avais 
jamais touché à une femme ni fumé de la cigarette. Tout ce que je pense être mal, je ne le fais pas.  
34   Comme un jour, Moïse, un bébé juif devait aller chercher le flambeau des prophètes dans la maison de pharaon, 
là où Joseph l'avait laissé 400 ans auparavant ; moi aussi, en 1993, après la vision, je suis allé chercher ce même 
flambeau des prophètes là où William Branham l'avait laissé. C'est ainsi que l'Évangile des nations est sorti d'Israël 
par un juif du nom de Paul car il devait prendre le feu de l'Autel qui est à Jérusalem. Mais pourquoi après les États-
Unis Dieu n'a-t-Il pas donné ce flambeau à l'Amérique latine avant l'Afrique ? Cela était un mystère pour moi 
depuis 1993. [Kc.122v1] [Kc.123v13]  
35   L'Amérique latine est tout un continent avec ses îles et William Branham n'a pas prêché à l’Amérique latine. 
Ce flambeau de la révélation fut transmis à des personnes comme Polycarpe, Irénée,... jusqu'à William Branham 
puis à moi. Et quand je suis sorti de la vision, j'ai connu que toute l'humanité était dans le navire de Satan depuis la 
fondation du monde en sorte que l'homme y est comme un malade mental entre les mains de Satan. Et servir Dieu 
comme les prophètes, c'est attirer sur soi toute la rage de Satan. Et depuis 2016, je suis un agneau attaché. Je suis 
comme Kunta Kinté ayant le pied coupé. Je suis un prisonnier en sursis, je suis interdit de prêcher l'évangile et de 
voyager hors de mon village sinon je retournerai en prison. 
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36   Et le 24 avril 1993, tout le royaume des Cieux était descendu sur la terre, et j'ai été pris dans une constellation 
dans la vision et l'Agneau m'a parlé comme un homme parle à un homme et quand je m'avançais, les grands arbres 
de la terre se courbaient jusqu'à ce que leur feuillage touche le sol et dans la vision, des hommes de toutes les races 
et de toutes les nations de la terre sont venus à moi et m'ont dit : « Nous n'avons pas vu l'Ange et l'Agneau et nous 
n'avons pas entendu les paroles que l'Agneau a prononcées mais nous le croyons entièrement ». [Kc.130v22]  
37   Ce 24 avril 1993 dans la vision, cet ange avec l’épée c’est Dieu lui-même. Cet ange dont je n’ai pas pu regarder 
le visage, c’est Dieu lui-même. J’ai vu Dieu face à face et ma vie a été transformée pour que je sois le Salut de 
l’humanité aujourd’hui. Et des saints anges m’apparurent comme des nuées portant la commission de prononcer le 
jugement sur les habitants de la terre. Et il m'a été dit qu'un temps viendrait où les hommes de toutes les nations et 
races et langues de la terre allaient venir à moi pour avoir la vie éternelle. Dieu étant le Dieu de tous les habitants 
de la terre, quand un prophète viendra sur la terre, tous les fils de Dieu viendront à lui de toutes les races et langues 
et nations de la terre avant sa mort pour leur Salut.  [Kc.1v5]  
38  Comment moi, un homme né sous un signe céleste avec des chants d'anges et des apparitions surnaturelles 
rapportées par un journal, je parle et des hommes qui n'ont jamais eu une vision de Dieu dans leur vie discutent 
avec moi ? Satan a tellement agi sur la nature humaine que les hommes préfèrent les paroles d'homme qu'ils 
écoutent dans leurs temples, églises, mosquées et synagogues à ce que moi leur prophète, je leur dis de la part de 
Dieu en vertu de la vision du 24 avril 1993 pour leur Salut. 
39   Les fils des hommes regardent ma barbe et disent : « Oh, est-il maintenant devenu musulman ? ». Ils me 
regardent et disent : « Quel est cet homme étrange qui ne vient jamais à nos funérailles, à nos fêtes et 
rassemblements ?». Ils le disent parce que, eux et leurs pères n’ont jamais connu de prophète. Et parce que cela ne 
correspond pas à ce à quoi ils imaginent un prophète. Moi qui suis un prophète, j’irai faire quoi à un rassemblement 
de païens ? 
40  Au temps de Moïse dans le désert, Dieu fit descendre du ciel la manne, une nourriture d’anges et les juifs 
trouvèrent que c'était une nourriture misérable et ils voulaient les concombres, les melons et les poireaux d'Égypte. 
C'est ainsi que moi Kacou Philippe je parle et vous préférez les poisons de vos religions qui vous conduiront en 
enfer. Cela est ancré en tout humain mais quand Dieu a créé l'homme, ce n'était pas ainsi.  
41   Remarquez qu’un arabe ou un juif préférera une nourriture qui a été consommée depuis ses ancêtres jusqu'à 
lui par rapport à une nourriture descendue du ciel. Un chinois ou un indien ou un africain préférera une nourriture 
qui a été consommée depuis ses ancêtres jusqu'à lui par rapport à une nourriture arabe ou une nourriture descendue 
du ciel. C’est tout son corps, sa pensée, son âme et son esprit qui le désirent, cela se trouve dans son corps et dans 
son sang et dans tout ce qu’il mange et pourtant c’est pour le conduire en enfer. Et ce que moi le prophète Kacou 
Philippe je dis, son corps, sa pensée, son âme et son esprit repoussent cela. Quand il écoute ou lit le prophète Kacou 
Philippe, il a des allergies et pourtant c’est le médicament qui le sauvera.  
42   Satan a reconditionné toute l’humanité. Satan a si façonné le monde qu'il y a tel mot allemand qu'un français 
n’a pas la capacité de prononcer. Il y a tel mot d’une langue africaine qu'un autre africain n’a pas la capacité de 
prononcer. Tel mot chinois qu'un arabe n’a pas la capacité de prononcer pourtant un seul Dieu nous a créés. Et 
Satan a modifié la mentalité des hommes en sorte que le mal est appelé bien et le bien est appelé mal.  
43  Un pieux musulman avec sa cigarette voudra que je sois d’accord avec Mahomet pour dire qu’un temps viendra 
où le soleil se lèvera chaque matin à l’Ouest et se couchera le soir à l’Est, Sourate Al-An'am. Un pieux de 
l'hindouisme croira que je suis le grand Sâdhu venu conduire toute l’humanité dans l’énergie universelle du 
Brahman. Pour un chrétien, mon Message et tout ce que je fais doit être biblique. Un athée voudra que je dise que 
Dieu n’existe pas. Peut-être que tu ne savais pas que l'islam, le christianisme, l’hindouisme, le bouddhisme et le 
judaïsme sont des religions sataniques mais après m’avoir écouté, si tu continues d’aller dans ton église, temple, 
mosquée ou synagogue sache que tu as choisi d’aller en enfer. 
44  A la fin des temps, nous ressusciterons tous. Chaque fils de Dieu viendra au jugement dernier dans le lot du 
prophète messager que Dieu avait envoyé en son temps quand il était vivant sur la terre. Si tu dois être sauvé alors 
de ton vivant, Dieu enverra un prophète messager sur la terre afin que tu croies en ce prophète avant ta mort. C’est 
ce qui comptera pour toi au jugement. Mahomet n’a jamais été le prophète des musulmans vivants aujourd’hui 
comme Jésus de Nazareth n’a jamais été le prophète des chrétiens vivants aujourd’hui. Tous vos dirigeants religieux 
sont des menteurs et les menteurs iront en enfer. 
45   Pendant ces dix-sept dernières années, j'ai parlé environ 140 fois en vertu du mandat et la commission de 
l’Ange et les paroles que l’Agneau m’a dites le 24 avril 1993. Et partout dans le monde, les humbles de cœurs, 
soucieux du Salut m'ont lu et écouté mais les racistes et les orgueilleux m'ont rejeté pour se confier en des religions, 
brochures et livres saints. Or, on croit en un prophète quand ce prophète est vivant sur la terre. 
46   Adam était le prophète de son temps. Hénoc était le prophète de son temps. Moïse était le prophète de Aaron 
et Marie. Jérémie était le prophète de Baruc fils de Nerija. Jean-Baptiste était le prophète d'Apollos. Le Seigneur 
Jésus-Christ était le prophète de Pierre et Marie Madeleine. Le Seigneur Jésus avait douze apôtres et soixante-dix 
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disciples, c'étaient tous des juifs marchant et parlant avec lui. Quiconque se dit disciple de Jésus-Christ aujourd'hui 
est un menteur.  
47    Et après le Seigneur Jésus-Christ, Paul était le prophète de Tite et Timothée. John Wyclif était le prophète de 
Nicolas Hereford. Jean Huss était le prophète de Jérôme de Prague. Luther était le prophète de Melanchthon. John 
Wesley était le prophète de George Whitefield. William Branham était le prophète de Perry Green et Hattie Wright. 
Et aujourd’hui, je suis votre prophète même si vous ne croyez pas en moi. Le prophète vivant est l’épreuve pour la 
vie éternelle pour ceux avec qui il a vécu. Quand un prophète est mort, son Message devient caduc et sans valeur 
pour le Salut mais une source de richesse et de gloire pour des fils du diable qui s’en servent pour coloniser leurs 
frères et les conduire en enfer.   
48   Si quelqu’un te parle de Dieu et qu’après tout cela c'est pour te conduire à une religion ou à un vieux livre  
appelé Torah, Bible ou Coran alors cet homme est Satan. Si quelqu'un te parle de Dieu disant qu'il doit y avoir une 
vie après la mort ou qu'il doit y avoir une intelligence derrière la création et qu'après tout cela, c'est pour que tu sois 
membre de l'islam, du christianisme, du bouddhisme, de l'hindouisme ou du judaïsme sache que cet homme est 
Satan. Si tu as pris conscience qu’il doit y avoir une vie après la mort et qu’après cela tu vas te joindre à une religion 
alors tu es un démon destiné à l’enfer.  
49    Dieu est le Créateur de tout homme et Il a mis des facultés en tout homme pour le sauver et non pour qu’il 
devienne membre d’une religion. Même si tu es né dans la forêt, la pauvreté et la misère ne t'empêcheront pas de 
trouver le Salut avant ta mort. Si tu es né dans un palais royal, le luxe et la richesse ne t'empêcheront pas de trouver 
Dieu avant ta mort. Les souffrances de la vie et la religion de ta famille de naissance ne t'empêcheront pas de 
trouver Dieu avant ta mort.  
50   Si tu es destiné à la vie éternelle, un jour tu entendras les paroles de ton Créateur par le prophète qu’Il t’enverra 
et l'opposition et le rejet et la persécution de ta famille ne te vaincront pas. Tu prendras conscience et tu changeras 
de vie. Tu vas parcourir des kilomètres comme les mages pour ton Salut. Même si tu es né dans une terre très 
lointaine au milieu d’une famille musulmane, chrétienne, bouddhiste, hindouiste ou judaïque, tu ne mourras pas 
dans ces religions sataniques mais tu rechercheras Dieu partout et tous les jours de ta vie et tu Le trouveras par le 
prophète vivant de ton temps avant ta mort.  
51   Moi Kacou Philippe, je ne suis pas mort à la croix pour vous mais je suis l'ambassadeur et le médiateur entre 
Dieu et vous aujourd'hui, je suis le porte-parole de Dieu aujourd’hui, je tiens les clés du Ciel et pendant que je suis 
vivant sur la terre, nul ne peut être sauvé que par moi. Un ambassadeur, ce n’est pas un esprit ou un cadavre mais 
un vivant. Mes paroles sont les seules paroles vivantes de Dieu pour ton Salut aujourd’hui. Les prophètes sont des 
Dieux dans des chairs humaines c’est pourquoi leurs paroles sont la parole de Dieu. Et tu dois trouver le prophète 
vivant de ton temps avant ta mort et c'est lui qui te fera connaître Dieu. [Kc.95v1] [Kc.136v37]  
52   Vous dites que je ne suis pas la voix de Matthieu 25:6. Mais en vertu de quoi et par quel mandat dites-vous 
cela ? Si la Bible disait que le royaume des Cieux serait semblable à cent vingt princes assis dans une salle d'examen 
de baccalauréat d’entrée au paradis et que l’un parmi eux sait à peine écrire son nom tandis que les autres sont très 
instruits et que je venais vous dire que ce pauvre prince sans instruction c'est moi, vous diriez que c'est un mensonge 
et pourtant c’est la vérité. C’est le mystère de la troisième vision de 1993.  
53   Comment des imams, pasteurs, sâdhus et rabbins divisés sur la terre avec des religions et livres saints différents 
iront-ils dans le même paradis et vous ne vous posez pas de question sur cela ? Comment vos imams, pasteurs, 
sâdhus et rabbins iront-ils dans le même paradis avec vous alors que sur la terre ici vous êtes divisés ? Rejetez-moi 
et vivez dans la bonté et dans la sainteté, soyez remplis de vos saint-esprits, ayez une relation personnelle avec vos 
dieux mais vous rejoindrez Bob Marley et Mickael Jackson en enfer. Comme les magiciens de pharaon, toutes les 
maladies que j’ai guéries par la prière, vous aussi, vous les avez guéries et vous vous vantez de grands miracles 
mais vous irez tous en enfer avec ceux qui vous suivent. 
54   Croyez vos livres saints, mettez-les en pratique d’un bout à l’autre, méditez et priez jour et nuit mais sachez 
que vous rejoindrez Billy Graham et Tommy Osborn en enfer. Vous me dites : « Pourquoi est-ce toi seul qui est 
envoyé de Dieu alors que le monde a existé avant toi ? ». Mais quand je vous demande quel autre prophète y a-t-il 
sur la terre aujourd’hui à part moi, vous ne répondez pas. Vous irez tous en enfer dans le même compartiment que 
les homosexuels et les lesbiennes comme au temps de Noé quand vos pères, les imams, rabbins et pasteurs pieux 
remplis du saint-esprit roulaient dans les mêmes caniveaux que les prostituées d'Hollywood.  
55   Et si j’expliquais à un hindou que le Créateur m’a envoyé pour le sauver, cet hindou n’aura pas la capacité de 
me comprendre car il est enchaîné dans les concepts sataniques des karmas et des réincarnations. Il voudra que je 
lui dise que je suis un grand Sâdhu ou la réincarnation de Krishna venu conduire toute l’humanité dans la complète 
révélation de l’hindouisme. Le bouddhiste croira que je suis la réincarnation finale de Bouddha venu de Shiva pour 
conduire toute l’humanité dans la dimension suprême du Nirvâna. Le musulman me demandera si je suis le grand 
Mahdî, la grande étoile qui conduira toute l’humanité à l’islam afin que le croissant de lune devienne la lune 
complète. Pareil pour les chrétiens et les juifs.  
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56   Mais toi le musulman, avec ton comportement hostile envers moi sans chercher à me comprendre, comment 
serais-tu devenu musulman si tu naissais en Inde, dans une famille hindoue ou d’un père pasteur ? Et toi le chrétien, 
comment serais-tu devenu chrétien si tu naissais en Arabie Saoudite d’un père imam ? Dieu n’a pas favorisé le 
musulman par rapport à l’hindou, ni le bouddhiste par rapport au chrétien, ni le juif par rapport à l’athée. Dieu qui 
est juste n’a pas favorisé les uns par rapport aux autres. [Kc.136v45]  
57   Comme des millions de semences d’homme, Dieu nous a tous déposés en une femme qui est la terre et nous 
devons migrer vers un seul ovule qui est le prophète vivant de notre temps et nos familles et nos religions et nos 
livres saints et les difficultés de la vie ne sont que des obstacles à notre Salut. S’il n’y a pas de prophète messager 
vivant, nous mourrons tous.  
58   Cet Agneau qui est descendu le 24 avril 1993 vers moi avec l’Ange et qui m’a parlé est le même Agneau dans 
le livre d'Apocalypse. Avant la fondation du monde dans la pensée de Dieu, ils étaient descendus vers moi et j'avais 
exercé ce ministère de Matthieu 25:6 et les élus avaient cru en moi. Et comme Abel, Dieu m’avait agréé comme je 
l'ai vu dans la première vision de 1993.  
59   Quand Abel offrait son offrande, il savait que Dieu l’agréerait. Abel avait déjà vu cela en vision. Dieu lui avait 
montré en vision que ce sont les graisses des premiers-nés de son troupeau qu'il devait brûler sur un autel. Ce n'était 
pas le fruit de son imagination. Le très religieux Caïn ne savait pas si Dieu allait agréer son offrande ou pas mais 
Abel par une vision le savait. Et ceci est la révélation du mystère de la troisième vision que j’ai eue en 1993. Tout 
le souci d’Abel était de savoir si la vision de l’offrande des graisses qu’il avait eue venait de Dieu. Et tout mon 
souci est de savoir si les trois visions majeures que j’ai eues en 1993 viennent de Dieu. [Kc.23v20-22]  
60   Moi qui vous parle, sur les quatre classes que j’ai faites après l'école primaire, j'en ai repris deux et j'ai été 
renvoyé et je poussais la brouette sur des chantiers de construction, servant du ciment à des maçons. Et dans la 
troisième vision de 1993, voici, j’étais assis dans une salle d'examen de baccalauréat et l’examinateur distribuait 
les épreuves. J’ai dit : « Mais qu’est-ce que je fais ici ? Je n’ai pas un bon niveau scolaire et qu’est-ce que je vais 
écrire ?». Maintenant, pensez-vous que même si je suis un illettré, je vais échouer à cet examen de baccalauréat ? 
Non, jamais. Et savez-vous qui sont ceux qui étaient assis avec moi dans la salle d'examen de baccalauréat dans la 
vision ? J’ai eu la révélation ce matin que ce sont tous vos dirigeants actuels de l’islam, du christianisme, de 
l’hindouisme, du bouddhisme et du judaïsme. Et d’entre nous tous, un seul réussira à cet examen de baccalauréat 
et entrera au paradis avec ceux qui le suivent et c’est celui à qui Dieu Lui-même aura révélé sa volonté comme à 
Abel et je le suis, moi qui vous parle. Et que celui qui peut comprendre comprenne et l’accepte pour son Salut. 
 
Chapitres similaires : Kc.131, Kc.135 et Kc.136. 
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KACOU 138 : L’ÉTOILE POLAIRE DE MATTHIEU 25:6 
Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite de son domicile de Katadji, le 29 septembre 2019 

 
1     Lettre que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai adressée de ma maison, ce dimanche matin 29 septembre 2019 au pasteur David Ouassa et à tous 
ceux qui ont placé leur espérance dans le Message de William Branham.  
2   William Branham est venu adopter l'Épouse, je suis venu la pointer vers l'Époux selon Matthieu 25:6. C’est 
à vous branhamistes que le Cri de minuit est venu mais vous êtes occupés à construire des cathédrales que 
vous appelez tabernacles. Dans le septième sceau Réf.299, William Branham a vu en vision vos cathédrales 
au temps du ministère sous la tente. Et maintenant, vous venez parler du Cri de minuit. J’attends vos appels et 
commissions et Messages mais sachez que toute révélation qui ne vient pas d’un prophète messager est une 
révélation satanique même si elle est correcte.  
3   Vous n’êtes que des imitateurs. Si vous estimez qu’il est vraiment minuit, pourquoi ne pas m’inviter pour 
m’écouter ? Pourquoi ne pas vous approcher de moi ? Vous imitez tout ce que je fais, vous plagiez le Message 
que je prêche mais, est-ce que vous pouvez imiter aussi l’infaillibilité ? Cette lettre que je suis en train d'écrire, 
quand je la finirai, je la ferai traduire secrètement et je la publierai et le catholique qui est en France ou le païen 
qui est au Kenya la lira au même moment que l'apôtre Martin qui est ici. Est-ce que, comme moi, vous avez 
déjà raconté à quelqu’un le songe qu’il a eu avec les détails ? Et, que prêcherez-vous que le monde ne sait pas 
? 
4   Depuis 2002, plus de cinq cents fois j'ai été face à des décisions, et je n'ai pas failli une seule fois. Par 
exemple, la Sœur Mireille de Belgique m'a écrit ceci : « Frère Philippe, une nouvelle entreprise veut 
m'embaucher avec un meilleur salaire et assez de temps libre ». J'ai prié et je lui ai dit : « Sœur Mireille, reste 
là dans l’entreprise où tu es » et elle m'a obéi. Et plus tard, la nouvelle entreprise fut fermée. Vous ne pouvez 
pas imiter cela !    
5    Un aigle, c'est la capacité de voler très haut dans le ciel au-dessus de toute la terre. Un prophète, c'est la 
capacité de voir des visions en plein jour les yeux ouverts, la capacité à annoncer des choses à l'avance, avant 
leur accomplissement. Un prophète, c'est le sceau de l'infaillibilité. La tricherie ou le plagiat, c'est quand un 
poulet ou un perroquet se met des plumes d'aigle et se met à insulter l'aigle. Et dans la salle d'examen de 
baccalauréat dans la troisième vision de 1993, il y avait des tricheurs assis à côté de moi.  
6   Avant moi, vous tous branhamistes, vous disiez que Matthieu 25:6 n’était qu’une simple parabole. Et en 
2004, Ewald Frank a dit ceci dans sa lettre circulaire N°55 : « Bien-aimés frères et sœurs, au temps du Soir, le 
Seigneur nous a fait don de la Lumière du soir. Maintenant, nous avançons vers l’heure de minuit». Puis dans 
sa lettre circulaire N° 57 de 2005, il a dit ceci: « Le temps du Soir se trouve derrière nous ; l’heure de minuit 
est là. Chaque lettre circulaire doit être considérée comme étant le cri de minuit ». Et Alexis Barilier avait 
adressé une lettre à Ewald Frank pour lui dire que le Cri de minuit, c'était par plusieurs serviteurs de Dieu. 
Puis avant sa mort, Alexis Barilier a écrit à Ewald Frank ceci : « Si le Message de Frère Branham ne nous a 
pas empêché de nous endormir tous, toi et moi compris après le temps du soir, il est évident qu'il ne pourra 
pas nous réveiller à minuit ».  
7   Et en vous invitant dans le Cri de minuit, vous vous êtes divisés en trois groupes. Un premier groupe qui 
croit que le Cri de minuit, c'est le Message de William Branham. Un deuxième groupe qui croit que le Cri de 
minuit se fera par un prophète messager mais ce n'est pas Kacou Philippe. Et enfin, un troisième groupe pas 
trop équilibré dans la tête qui se fonde sur la bible Louis Segond qui dit : « On cria… » et sur le fait qu’il y a 
une multitude d’étoiles la nuit pour dire qu’un temps viendra où plusieurs pasteurs branhamistes de différents 
pays deviendront des prophètes messagers et le Message de minuit viendra à eux selon Amos 3:7 et ils le 
révéleront alors que depuis le temps du soir, ils dorment tous avec le Message de William Branham.  
8   Jean-Baptiste a vu un homme et il a crié : «Voici l’agneau de Dieu qui ôte le péché du monde». Moi aussi, 
j'ai vu un homme le 24 avril 1993 et j'ai crié : «Voici l’époux, sortez à sa rencontre». Mais vous, qui est-ce 
que vous avez vu et à quelle date ? Vous cherchez l'existence de Dieu dans la création, dans les religions et les 
livres saints et dans les méditations mais moi, je L'ai vu le 24 avril 1993 et Il m'a parlé et Il m’a envoyé vers 
l’humanité et j’ai accompli Matthieu 25:6. Dans la vision du 24 avril 1993, j'ai vu l'Ange et l'Agneau de mes 
propres yeux et j'ai crié : « Voici l'époux, sortez à sa rencontre » selon Matthieu 25:6. Et la foule est venue de 
toutes les langues et religions et races de la terre. Mais vous, vous avez vu et entendu quoi et à quelle date ? 
Et vous irez dire quoi à l’humanité ? 
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9   Et quand je parlais du Cri de minuit en 2002, vous étiez dans les débats de tonnerres, tendances de 
Jeffersonville et de Krefeld, de Branham est Dieu, de quintuple ministère et d’autres doctrines sataniques. 
Personne sur la terre ne parlait de Cri de minuit ou de quatre ministères ou de race noire. Et aujourd’hui, dix-
sept ans plus tard, vous venez dire que vous parliez du Cri de minuit avant moi ? Mettez donc vos preuves sur 
Internet !  
10   Et même David, mon ancien pasteur dit avoir parlé du Cri de minuit en 1998. Cher pasteur David, j'ai 
passé neuf ans avec toi, je ne savais pas que tu étais le prophète du Cri de minuit. Tu n'avais jamais fait mention 
du terme "Cri de minuit" ou lu Matthieu 25:6 mais toujours Romains 8. « La création attend la manifestation 
des fils de Dieu ». Romains 8 n’est pas Matthieu 25:6. 
11   Cher pasteur David, avant de te mêler du Cri de minuit, t'es-tu repenti de la politique et d’avoir plusieurs 
fois invité tes fidèles à voter pour tel et tel candidats politique ? Tu nous avais fait jeûner pour la politique. Et 
nous étions en plein jeûne pour le président Houphouët Boigny avec les catholiques le jour où ils ont annoncé 
sa mort en 1993. Or le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Marc 8:15 de se garder du levain d'Hérode c'est-à-dire 
de la politique. A chaque messe, jusqu’à présent, quand tu prêches, tout le monde s'endort dans ta cathédrale.  
12   Vous me haïssez sans raison comme les habitants de mon village. Certains parmi vous refusaient de me 
serrer la main y compris ta femme. En 2002, quand je voulais te voir, tu m'as reçu chez la Sœur Ita au lieu de 
me recevoir chez toi et nous avons bien parlé et quand je suis parti, on m'a rapporté que tu as pulvérisé la 
chaise sur laquelle j'étais assis avec un insecticide. J’ai eu peur de toi et je me suis tenu loin de toi. Puis en 
2004, j’ai appris que vous aviez jeûné, veillé et prié contre moi avec le pasteur Adon et que vous aviez prêché 
que si quelqu’un me tuait, Dieu allait bénir cette personne. J’ai eu peur car, toi le pasteur David qui menaces 
à la chaire de verser le sang de tes propres fidèles, ce n’est pas moi Kacou Philippe que tu vas épargner.  
13   Pourtant en 2002, je t’ai quitté seul et en paix. Et quand j'étais avec vous, tu avais dit au vieux Siméon 
que si tous les chrétiens de la terre étaient comme moi, l'enlèvement aurait déjà eu lieu. Pourquoi suis-je devenu 
Satan aujourd’hui ? Est-ce parce que je t’ai quitté ? Fais l’effort de m’aimer comme moi je t’aime. Et quand 
tes fidèles te quittent pour venir au Cri de minuit, que cela ne te remplisse pas de colère et de haine. Roy Davys 
n’a pas agi ainsi envers William Branham. Jean-Baptiste dans ton cas a dit dans Jean 3 :26-27 : «Un homme 
ne peut recevoir que ce qui lui a été donné du ciel ». Je fus ton fidèle mais maintenant je suis le prophète de 
toute la terre et tu ne supportes pas cela. Fais l’effort de refuser ce mauvais rôle de Saül contre David que 
Satan veut te donner. Je veux que tu sois sauvé. 
14   Quand tes fidèles te quittent et viennent à moi au Cri de minuit, ils me rapportent ta haine sans raison 
contre moi mais je te pardonne tout. Tu sais que je te respecte et que je ne parlerai jamais contre toi et ta femme 
touchant votre vie privée. Tu prêches disant: « Kacou Philippe peut-il se comparer à moi ? Placez-moi et 
placez-le ! Regardez ma voiture et sa voiture ! Regardez mes fidèles et ses fidèles !… ». Non. Je ne me suis 
jamais comparé à toi. En 2016, quand les églises m’avaient jeté en prison, la femme du pasteur branhamiste 
de Petit-Toit-Rouge m’avait apporté à manger dans la prison et en mangeant, j’étais triste car j’aurais voulu 
que ce soit quelqu’un d’entre vous. Je vous aime. 
15   En 1993, quand j'ai prophétisé que les deux diacres allaient diviser l'église, qui avait cru ? J'avais donné 
les détails jusqu'à comment des pasteurs allaient venir essayer de régler cela sans succès. Tu m'as appelé dans 
ton bureau pour me dire que c'était plutôt d'autres personnes qui chercheront à diviser l'église. Mais plus tard, 
l’un des deux diacres fut renvoyé de son travail puis commença à se rebeller jusqu'à diviser l'église et des 
pasteurs vinrent de loin pour tenter la réconciliation sans succès. Souviens-toi qu’à la fin de la veillée du 31 
décembre 1994, à cause de mes grandes révélations, tu m’avais demandé une prière spéciale pour que Dieu 
guide ton église jusqu’à l’enlèvement et je l’ai faite. Tu t’es donné le nom de David, tu as établi des chantres 
et des chorales mais où est Samuel ? Où est Nathan ?  
16   Ne sois pas en colère contre moi. Tu sais très bien que je n’avais jamais été dans le même esprit que 
vous ; c’est pourquoi, de 1993 à 2002, durant ces neuf ans, je n’ai eu aucune charge sauf celle de chef de tous 
ceux qui ont les dons de visions, prophéties, parler en langues,… avec l’autre groupe après la division avant 
de te suivre. Vous aviez tous des bibles Louis Segond, moi j’avais Darby. Vous avez tous changé vos noms 
comme dans l’islam, mais moi, j’ai gardé mon nom Philippe que mon père m’a donné et par lequel il m’a 
appelé jusqu’à sa mort.  
17   Quand tu partageais tes questions sur des feuilles, tu sais très bien quelles réponses je mettais sur ma 
feuille. Par exemple : « Question 4 : Combien de fois avez-vous lu la Bible ? » Je répondais : « Réponse 4 : Je 
lis ma Bible tous les jours ». Toutes tes doctrines de : « Jésus n’est devenu Dieu qu’au baptême,…ou qu’on ne 
doit pas manger les silures,… », je n’en respectais aucune. Ce n’était pas de la rébellion. Non. J’agissais ainsi 
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car, avant de vous rencontrer, il y avait déjà eu un 24 avril 1993 dans ma vie et j’attendais seulement mon 
temps.  
18   Honnêtement, devant Dieu, ne saviez-vous pas qu'un jour j’allais exercer un ministère prophétique ? De 
quoi vouliez-vous parler quand je laissais ma barbe pousser et que vous me demandiez si le temps était venu 
? Je n’ai jamais parlé contre vous et Dieu m'est témoin. Les sacrificateurs qui s’opposaient au roi Ozias dans 
2 Chroniques 26 ne sont pas ses ennemis.  
19   Tes ennemis, ce sont ceux qui ont peur de te dire que tu fais mal. Quand Ewald Frank vient en Côte 
d’Ivoire, tu es avec lui et personne ne te dit que c’est mauvais. Quand les branhamistes se rassemblent, quelles 
que soient leurs tendances, tu es au milieu d’eux et personne ne te dit que c’est mauvais. Quand les pasteurs 
évangéliques vont à l’invitation des autorités politiques, tu es au milieu d’eux et personne ne te dit que c’est 
mauvais. Tu parraines des fêtes évangéliques et tu les invites à prendre la sainte cène dans ton église et 
personne ne te dit que c’est mauvais. Et quand Kassi d’Azito et les pasteurs évangéliques se rassemblent, tu 
es au milieu d’eux et personne ne te dit que c’est mauvais. Ce n’est pas correct et tu sais que je suis celui qui 
peut te dire la vérité car je veux que tu sois sauvé. Cher pasteur, sois humble. Un pasteur, ce n’est pas un 
prophète messager mais un sacrificateur et un sacrificateur n’est pas infaillible. 
20   Quand en 1994, tu as annoncé l’enlèvement pour 1997 avec des calculs et que l’enlèvement n’a pas eu 
lieu, lequel de tous ceux qui sont avec toi t’a-t-il dit que tu dois te repentir publiquement ? Personne ! Tu vas 
de dérive en dérive et ils ont peur de t’arrêter alors qu’il s’agit de Salut. À quoi sert-il d'établir autour de soi 
des personnes qui ne vont pas t'interpeller si tu fais mal ?  
21   En 2002, quand je parlais du Cri de minuit, vous vous moquiez de moi disant que Matthieu 25:6 n’était 
qu’une simple parabole. Jamais je n'avais appris qu'un pasteur sur la terre avait lu ou parlé de Matthieu 25:6 
ou Osée 12:14. Plus tard, je suis allé avec les Frères Akobé et Abou pour voir sur internet si quelqu'un avait 
parlé du Cri de minuit. Tous les trois, nous avons trouvé deux résultats. Pour le premier résultat, c’est une 
femme du nom de Ellen White qui en a fait mention et le deuxième résultat se rapportait à un cri de secours 
dans un hôtel à minuit à Paris. Tout le monde se moquait de moi à cause de l'appellation "Cri de minuit".  
22  Aujourd'hui, vos yeux sont ouverts grâce à moi et vous prenez la bible Louis Segond, le travail d'un 
théologien pour dire : « On cria ». Alors que William Branham a aimé et utilisé Darby. Depuis Paul jusqu'à 
William Branham, l'Église s'est endormie d'innombrables fois. Et n'est-ce pas des prophètes comme Irénée, 
Martin, Colomban, Wyclif, Jean Huss, Luther, Calvin et Wesley que Dieu envoyait crier chacun en son temps 
? De Moïse au Seigneur Jésus-Christ, n'est-ce pas des prophètes comme Ésaïe, Jérémie et Daniel que Dieu a 
envoyés pour crier et réveiller Israël ? Montrez-moi où est-ce que Dieu a une seule fois réveillé Israël par des 
sacrificateurs. Vous qui prétendez suivre la Bible, montrez-moi un seul endroit de la Bible où Dieu a accompli 
une promesse biblique par un groupe de sacrificateurs.  
23   J'ai pris les versions King James, Ostervald, Crampon, Colombe, Reina-Valera, David Martin, Olivetan 
et Chouraqui ; Toutes les versions de la Bible font mention d'un seul cri sauf la version de 1910 du théologien 
Louis Segond sur demande de la compagnie des théologiens de Génève en 1874. Comment peut-on condamner 
la théologie et utiliser la bible Louis Segond si on n’est pas un fils du diable ? Même la bible TOB des 
catholiques dit : «Au milieu de la nuit, il se fit un cri: Voici l’époux ! Sortez à sa rencontre ». Mais récemment, 
la version Louis Segond a été révisée en 2007 et ils ont mis : "un cri" car l’original grec dit : "un cri". Si vous 
êtes des fils de Dieu, vous devez vous repentir publiquement pour avoir soutenu "on cria…". 
24   Malgré cela, vous dites : « La nuit, il n’y a pas une seule étoile mais beaucoup d'étoiles ». D'accord mais 
savez-vous que parmi les étoiles, il y a une étoile appelée l’étoile polaire autour de laquelle tournent la lune et 
toutes les étoiles et leurs constellations sans exception ? Savez-vous que, après le temps du soir, c'est l'éclair 
de Matthieu 24:27 qui devint l'étoile polaire la nuit ? Ce matin, je vais dire des choses qui n'existent nulle part 
et toi David, tu viendras dire encore que tu les as révélées en 1998 et les tricheurs vont les recopier. 
25   Quand la terre tourne, toutes les étoiles et leurs constellations tournent autour de l’étoile polaire qui est 
l'étoile Polaris ou Alpha Ursae Minoris. Et toute étoile qui ne tourne pas autour de l'étoile Polaris est une étoile 
de Satan. Quand vous refusez de tourner autour de l’étoile polaire, vous devenez un astre errant, un danger 
dans l’espace. Quand la terre tourne, les vingt-quatre vieillards d’Apocalypse 4 tournent autour du trône et les 
quatre animaux d’Apocalypse 7 tournent aussi autour du trône.  
26   Le 24 avril 1993, toute la terre était ténèbres et une lumière comme une étoile était visible dans le ciel. 
Qu'est-ce que c'était ? Le repère, le guide, l'étoile polaire. Et quand elle descendit, c'était l'Ange et l'Agneau. 
Pourtant dans le ciel, c'était une seule étoile. Prenez des jumelles et regardez l'étoile polaire et vous verrez que 
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c’est une constellation d’étoiles. Dieu envoyait un signe à l’Afrique noire en accomplissement de Matthieu 
25:6. 
27   Les 24 fuseaux horaires commencent aux États-Unis à -12 et se terminent dans les confins de la Russie à 
+12 ; et en venant de l’Amérique, la Côte d’Ivoire, le Ghana et le Togo se trouvent dans la zone du fuseau 
horaire 0 degré. C’est dans ce fuseau 0 que passa l'éclipse du 29 mars 2006. Une fois, entre le XIVe et le 
XVIIIe siècle, les trois aiguilles de l'horloge de Dieu devinrent une seule aiguille et pointèrent ensemble vers 
le ciel et c'était midi selon Marc 13:35.  
28  Et un jour, après l'Amérique et le temps du soir, les trois aiguilles devront encore former une constellation 
et les trois aiguilles pointeront vers le ciel et ce sera minuit selon Marc 13:35. Ainsi, au temps de midi, un 
prophète blanc devait apparaître en Europe et maintenant à minuit, un prophète noir doit apparaître en Afrique. 
Et l’un des signes est que : Quand Moïse, le plus grand prophète de l'humanité après le déluge vint, il révéla 
l'origine de l'humanité. Et quand le premier grand prophète messager de la race noire est venu, c’était dans sa 
mission de révéler l'origine de la race noire.  
29   Prenez la bible Louis Segond et dites : «On cria…» parce qu'il y a plusieurs étoiles dans la nuit. Je suis 
d’accord qu’il y a plusieurs étoiles mais d’entre toutes ces étoiles, il y a l’étoile polaire qui est Polaris. Il y a 
des étoiles brillantes mais une seule étoile est l’étoile polaire. Depuis la fondation du monde, l’étoile polaire a 
toujours été unique en son temps. Elle a guidé tous ceux qui se sont confiés en elle sur les mers et dans les 
déserts et elle guidera l'humanité jusqu'à la fin du monde.  
30    Le Seigneur Jésus-Christ est l’étoile brillante du matin tandis que Satan s’appelle l’étoile brillante de la 
nuit ou Sirius ou le prince des ténèbres. Tous les suicides dans les sectes y compris ceux de Jim Jones ou de 
l’ordre du temple solaire s’appellent : transit ou voyage vers l’étoile Sirius. Mais quand ces morts arriveront à 
Sirius, Sirius leur dira : « Moi-même Marie,... Moi-même Sirius, je tourne autour de l’étoile Polaris. Retirez-
vous de moi ! ». L’étoile polaire n’est pas l’étoile la plus brillante de la nuit qui est l’étoile Sirius mais l'étoile 
Polaris qui est l’étoile la plus élevée de la sphère. L’étoile Polaris est la 48ème en brillance mais elle est le 
guide. Elle a guidé les navigateurs et explorateurs. Elle a guidé des rois, des hommes de guerre et des 
civilisations dans cet univers gigantesque qui vit et qui respire.  
31   L’étoile polaire appelée aussi l'étoile de la mer demeure d’éternité en éternité la boussole de l'humanité 
comme l’ont toujours été les prophètes. Elle est la seule étoile qui est vue de tous les endroits du monde. Ce 
n’est pas l’étoile d’une race, d’un continent ou d’une religion mais l’étoile du monde entier. Pendant son temps, 
l’étoile polaire est l’immuable centre magnétique de notre univers. L'étoile polaire a six branches, elle est le 
symbole de l'équilibre comme le prophète messager est le symbole de l'équilibre entre le ciel et la terre, entre 
Dieu et les hommes. L’étoile polaire est unique en son temps comme le prophète messager. C’est autour d’elle 
que tournent la lune et les milliards d’étoiles de notre univers. 
32  Maintenant, un mystère est qu’une seule étoile n'est pas l'étoile polaire à toujours depuis la fondation du 
monde. Regardez les constellations célestes, l'étoile polaire est le pivot du ciel autour duquel gravitent toutes 
les étoiles du ciel. Vous pouvez vérifier cela de partout avec votre téléphone. Et cette étoile polaire que vous 
voyez, un temps viendra où une autre étoile sera l'étoile polaire à sa place au même endroit. Les étoiles naissent, 
agissent chacune en son temps et meurent comme les hommes.  
33   L'étoile polaire actuelle est l'étoile Polaris. C'est une constellation de trois étoiles comme la constellation 
des étoiles à la naissance du Seigneur Jésus-Christ. Il y a un temps où une étoile du nom de Thuban était l'étoile 
polaire et toutes les étoiles du ciel tournaient autour d’elle et aujourd’hui, c’est l’étoile Polaris et après l'étoile 
Polaris, une autre étoile du nom de Véga sera l'étoile polaire à sa place et alors c’est autour d’elle que toutes 
les étoiles du ciel tourneront. Et en ce temps-là, même le globe de la terre s’inclinera vers Véga. Et après Véga, 
une autre étoile sera l’étoile polaire. Et Thuban et Polaris et Véga sont de différentes couleurs. C’est la parole 
de Dieu.  
34   Il n'y a qu'une seule étoile polaire à la fois et il fut un temps où cette étoile polaire était Jésus de Nazareth, 
puis un autre temps où cette étoile était Paul, puis un autre temps où cette étoile était Luther, puis Wesley, puis 
William Branham et aujourd'hui cette étoile polaire est Kacou Philippe et après moi, une autre étoile sera 
l’étoile polaire c’est-à-dire le prophète messager à ma place. Si vous dites aujourd'hui, en mon temps, que c'est 
toujours Thuban qui est la dernière étoile polaire alors vous êtes une étoile de Satan. Si vous dites : « Je ne 
peux pas suivre un homme ou tourner autour d'une étoile comme moi » alors vous êtes une étoile de Satan. La 
science dit que quand une étoile meurt elle grossit puis va de décomposition en décomposition comme je l'ai 
prêché dans Kc.128 :27.  
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35    Quand, dans l'inclinaison de la terre, l'étoile Thuban était devenue l'étoile polaire, toute étoile dans le ciel 
qui refusait de tourner autour d'elle fut jetée sur la terre. Au temps de Moïse, tous les Koré et Dathan et tous 
les "On cria…" qui refusaient de tourner autour de Moïse, l'étoile polaire au milieu d'eux furent engloutis. Et 
en l’an 350 après Jésus-Christ, quand Polaris devint l'étoile polaire, toutes les étoiles qui refusèrent de tourner 
autour d'elle commencèrent à s'éteindre. Et après elle, quand Véga sera l'étoile polaire, toutes les étoiles qui 
diront que Kacou Philippe est la dernière étoile polaire mourront. 
36    Les étoiles sont différentes les unes des autres comme les hommes. Les étoiles ont subi des migrations 
comme les hommes. Chaque personne sur la terre est sous le signe d'une étoile. Les étoiles naissent du sein 
des nébuleuses comme les hommes naissent du sein des femmes. Il y a plusieurs nébuleuses.  Il y a la nébuleuse 
d'Orion que je connais depuis mon enfance par mon père. Il y a la nébuleuse d'Hélix. Il y a la nébuleuse de 
l'épée. Il y a la nébuleuse du crabe. Il y a la nébuleuse du serpent. Il y a la nébuleuse de la flamme. Il y a la 
nébuleuse de l'ange. Il y a la nébuleuse de la carène. Il y a la nébuleuse de l’aigle avec les trois piliers de la 
création. L'étoile polaire est l'étoile des prophètes. Et les étoiles polaires naissent de la nébuleuse de l'aigle.  
37    C’est Dieu Lui-même qui a placé chaque nébuleuse, chaque étoile et chaque constellation à sa place, c’est 
pourquoi il y a eu 12 apôtres sur la terre, 24 vieillards autour du trône et qu’il y a 48 étoiles de premier plan 
dans notre galaxie avec Polaris. Les étoiles et leurs constellations sont la parole écrite des propres mains de 
Dieu. Les étoiles et les nébuleuses dans le ciel sont de différentes couleurs comme la pierre de jaspe, de 
sardoine, de chrysolithe, d’émeraude et de saphir sur la terre. Les étoiles et leurs constellations renferment des 
enseignements, des proverbes, des paraboles, des mystères et des prophéties.  
38  Il y a d'autres galaxies et leurs planètes et satellites et nébuleuses et étoiles et constellations et phénomènes 
que nous ne voyons pas comme il y a aussi le monde des anges que nous ne voyons pas. Il y a le monde des 
séraphins que nous ne voyons pas. Il y a le monde des chérubins que nous ne voyons pas. Il y a le monde des 
archanges que nous ne voyons pas. Il y a d’autres mondes que nous ne voyons pas. Mais pour le monde des 
humains, les étoiles et les constellations sont là au-dessus de nous et tout autour de nous avec une seule étoile 
polaire qui est le Seigneur Jésus-Christ et dont le prophète messager a toujours été le représentant sur la terre 
de génération en génération. Chaque continent ou chaque pays n'a pas sa propre étoile polaire à lui. Chaque 
religion n'a pas sa propre étoile à elle comme leur livre saint. Et ainsi, les étoiles et leurs constellations qui 
condamnent les arabes et les africains sont les mêmes étoiles et constellations qui condamnent les chinois et 
les américains et tous les habitants de la terre.   
39   Mais maintenant, où sont dans le ciel, les étoiles de la nébuleuse du chien, du crabe et du serpent ? Dans 
Apocalypse 7:4, où sont les tribus d’Éphraïm et Dan dont l’emblème est le serpent selon Genèse 49:17 ? Où 
sont dans le ciel, toutes les étoiles qui refusaient de tourner autour de l’étoile polaire de leur temps et qui 
voulaient être aussi des étoiles polaires ? Où se trouvent les constellations de l'islam, du christianisme, du 
bouddhisme, de l’hindouisme, du judaïsme et des athées ? La réponse se trouve dans Apocalypse 12:3 à 4: 
« Et il apparut un autre signe dans le ciel: un grand dragon roux, ayant sept têtes et dix cornes, et sur ses têtes 
sept diadèmes; et sa queue entraîna le tiers des étoiles du ciel, et les jeta sur la terre ». Amen.  
40   Toutes les étoiles qui ne tournaient pas autour de l'étoile polaire furent jetées sur la terre. Si une étoile ne 
tourne pas autour de l'étoile polaire alors sa place n'est plus dans le ciel. Toutes les étoiles sont de Dieu et dès 
qu’une étoile filante tombe, c’est le nom d’un élu qui est effacé du Livre de vie. Chacun de nous est sous une 
étoile et si tu refuses de tourner autour du prophète messager, cela signifie que ton étoile provient de la 
nébuleuse du crabe ou du serpent et sa place n’est plus au ciel. Les étoiles de l'islam, du christianisme, du 
bouddhisme, de l’hindouisme et du judaïsme proviennent de la nébuleuse du crabe ou du serpent et elles ne 
sont plus au ciel. 
41   Le prophète messager est la représentation de l’étoile polaire. Mais montrez-moi l’étoile polaire dont le 
pape est le représentant sur la terre. Montrez-moi l’étoile polaire dont les imams et ayatollahs sont les 
représentants sur la terre. Montrez-moi l’étoile polaire dont les rabbins sont les représentants sur la terre. 
Montrez-moi qu’il y a une étoile ou une constellation d’étoiles qui ne tourne pas autour de Polaris. Toutes les 
autres étoiles autour desquelles vous tournez ont été jetées sur la terre depuis le combat d’Armaguédon. Il n’y 
a pas une constellation d’étoiles pour l'islam tournant autour d’un ayatollah dans le ciel.  
42   Il n’y a pas une constellation d’étoiles tournant autour du pape ou d’un dirigeant d’église dans le ciel. Vos 
imams, ayatollahs, papes, pasteurs, apôtres, prophètes, bouddhas, sâdhus, rabbins sont des étoiles brillantes 
précipitées du ciel lors du combat d’Armaguédon. Toi qui tournes autour d’un apôtre, évangéliste, prophète 
d’église ou pasteur, sache que tu es sous la condamnation du ciel car l’étoile polaire, c’est uniquement un 
prophète messager vivant. Toi qui tournes autour du pape ou d’un rabbin, d’un bouddha ou d’un imam, sache 
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que tu es sous la condamnation du ciel car l’étoile polaire, c’est uniquement le prophète messager vivant de 
ton temps. Toi qui tournes autour des livres saints, sache que tu es sous la condamnation du ciel car l’étoile 
polaire aujourd’hui, c’est Kacou Philippe, le prophète messager vivant de ton temps. 
43   Les livres saints ont des versions et des révisions. Les religions ont des branches mais les étoiles et leurs 
constellations écrites des propres mains de Dieu dans le ciel n'ont jamais été révisées. C'est le livre de référence 
de Dieu pour toute l'humanité. Et comme les mages, tous ceux qui le lisent sont les hommes du livre, ils sont 
supérieurs, ils sont dans la dimension des prophètes. Les étoiles et leurs constellations sont une vérité éternelle 
et incontestable au-dessus de chaque création. Un prophète ne peut jamais venir dire qu'il est le dernier 
prophète alors que le monde ne s'arrêtera pas le jour de sa mort. C'est vous qui refusez d’accepter cela parce 
que vous provenez de la nébuleuse du serpent ou du crabe. 
44   Dans le ciel, les quatre animaux tournant autour du trône ayant des bras et des ailes et des pieds de veau 
et les quatre satellites tournant autour de Jupiter sont les quatre ministères de la parole tournant autour du 
prophète messager. Quand dans le ciel, toutes les galaxies et les constellations tournent autour de l'étoile 
polaire ; sur la terre, les rois et les peuples et les sacrificateurs tournent autour du prophète messager. Dans le 
ciel au-dessus de nous, tout ce que Dieu a créé tourne autour de l'étoile polaire y compris la lune et sur la terre, 
tout ce qui vient de Dieu ou qui a été institué par Dieu tourne autour du prophète messager.  
45   Le prophète Ezéchiel a vu cela près du fleuve Kébar sous forme d'un tourbillon de feu comme de l'airain 
luisant qui venait du nord en s'entortillant. C'était l'Esprit de Dieu qui venait comme je l'ai montré dans Kc.137. 
Dans le ciel, les étoiles et tout ce qui ne tournait pas autour de l'étoile polaire furent chassés du ciel. Et sur la 
terre, les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne tournent pas autour de l'étoile polaire parce 
qu'ils sont morts. L'islam, le christianisme, le bouddhisme, l'hindouisme et le judaïsme ne tournent pas autour 
de l'étoile polaire parce qu'ils sont morts.  
46    Hier, leurs ancêtres les juifs, les égyptiens, les arabes et les babyloniens ne tournaient pas autour de 
l’étoile polaire Thuban, aujourd'hui, ils ne tournent pas autour de moi et demain leurs postérités ne tourneront 
pas autour de l’étoile polaire Véga parce que ce sont des étoiles de Satan. Comme les religions et les 
civilisations égyptiennes, aztèques, incas et mayas, tout ce qui ne tourne pas autour de l'étoile polaire sur la 
terre va disparaître. Toute nation qui ne gravite pas autour de l'étoile polaire s'effondrera comme les États-
Unis. 
47   Tous les bons rois que Dieu a envoyés sur la terre y compris Nebucadnetsar reconnaissaient l'étoile polaire 
de leur temps. Mais les mauvais rois comme Achab n'ont pas reconnu l'étoile polaire de leur temps. Pharaon 
croyait en «On cria…». Koré et Dathan croyaient en «On cria…». Achab et Jézabel et les prophètes de Baal 
croyaient en «On cria…», ils avaient des bibles Louis Segond comme les pasteurs et présidents 
aujourd'hui mais le roi David aimait les étoiles comme moi et il croyait en une étoile polaire et il en fit son 
symbole. L’étoile de David.  
48    Vous avez vos religions, livres saints et doctrines et cela ne vous dérange pas mais levez les yeux, y a-t-
il une constellation d’étoiles pour l’Asie, une autre pour l’Europe, une autre pour l’Amérique et une autre pour 
l’Afrique ? Y a-t-il une constellation d’étoiles pour les noirs et une autre constellation pour les blancs ? Y a-t-
il une constellation d’étoiles pour le bouddhisme, une autre pour l'hindouisme et une autre pour le judaïsme 
tournant autour de son dirigeant ou de son livre saint ? Si les églises ou religions de la terre étaient des 
constellations de Dieu, elles tourneraient toutes autour de la seule étoile polaire de leur temps. Et l’étoile 
polaire, ce n’est pas un livre saint mais un prophète messager vivant.  
49    Et tout livre saint qui ne vous dit pas de tourner autour de l’étoile polaire, c’est un livre satanique qui doit 
être brulé. Il y a beaucoup de livres saints. Il y a la Torah, la Bible, le Coran, le Véda, la Bhagavad-Gita mais si 
un livre saint ou la doctrine d’une religion ne correspond pas aux constellations d’étoiles écrites des propres 
mains de Dieu vous disant de tourner autour de l’étoile polaire, rejetez-le aujourd’hui. Tout ce que vous voyez 
dans le ciel la nuit, ce sont des écritures immuables des propres mains de Dieu, des écritures jamais révisées. 
50  Toute religion ou livre saint qui vous dit que l’étoile Thuban est toujours l’étoile polaire est une religion 
ou livre satanique. Est satanique, toute religion ou doctrine ou livre saint qui vous dit que Charles Russel, 
Joseph Smith, Mahomet, Branham ou Jésus de Nazareth est la dernière étoile polaire. Et toi le musulman, 
quand tu dis : « Mahomet est la dernière étoile polaire», la lune et l’étoile au-dessus de ta mosquée disent que 
tu mens. Toi qui te tournes vers la Mecque pour prier ou qui va à la Mecque pour tourner autour de la Kaaba, 
la lune et l’étoile au-dessus de ta mosquée disent que tu mens. Si le prophète Mahomet était sur la terre, ton 
étoile polaire serait la Mecque, la Kaaba ou Mahomet ? Est-ce par le prophète Mahomet ou par la Kaaba que 
Allah a révélé le Coran ? L’étoile polaire a une fois été un caillou ? 
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51   Et toi branhamiste, quand tu dis : «William Branham est la dernière étoile polaire », le ciel et les étoiles 
au-dessus de ta tête disent que tu mens. Toi le mormon ou témoin de Jéhovah, quand tu dis : « Joseph Smith 
ou Charles Russell est le dernier prophète », le ciel et les étoiles au-dessus de ta tête disent que tu mens. Toi 
chrétien, quand tu dis : « Jésus de Nazareth est la dernière étoile polaire », le ciel et les étoiles au-dessus de 
ta tête disent que tu mens. Quand tu dis : « Le Saint-Esprit ou la colonne de feu est notre étoile polaire », le 
ciel et les étoiles au-dessus de ta tête disent que tu mens. L’étoile polaire ce n’est pas un fantôme mais une 
étoile comme toi. Quand tu dis : « Dans notre pays aussi il y a des étoiles polaires », le ciel et les étoiles au-
dessus de ta tête disent que tu mens. 
52   S’il y a une autre étoile polaire elle sera à côté de moi Kacou Philippe comme Élie était à côté de Moïse 
dans Apocalypse 11 et nous allons former une constellation et nous allons donner une seule lumière comme 
une seule étoile. Et une étoile ne peut pas tourner autour d’elle sans tourner autour de moi. Et le ciel et la terre 
ne seront pas dans la confusion. Quand tu dis : « Pourquoi Kacou Philippe dit-il qu’il est le seul vrai prophète 
sur la terre aujourd’hui ?», ta réponse se trouve dans les étoiles au-dessus de ta tête. Il n’y a qu’une seule 
étoile polaire. Et toi, après m’avoir écouté, si ton but sur la terre est d’être un jour auprès de Dieu après ta 
mort, tu n’iras plus jamais tourner autour d’une autre étoile ou vers la Mecque car je t’ai parlé en vertu du 
mandat que j’ai reçu de Dieu le 24 avril 1993.  
53  Et vous tous qui avez cru en moi, quand je quitterai la terre, la confession publique sera toujours le 
commencement de vos cultes. Quand je quitterai la terre, vous n’établirez jamais de papiers comme toutes les 
églises de la terre. Vous n’utiliserez jamais la bible Louis Segond ou un produit de la théologie. Quand je 
quitterai la terre, vous ne construirez jamais de cathédrales comme les branhamistes car, si un gouvernement 
vous laisse y prier, un autre gouvernement viendra vous persécuter et les fermera.  
54    Quand je quitterai la terre, vous n’avancerez jamais des arguments de réalité de temps ou de pays pour 
soumettre l’Église à l’État ou Dieu à César. Et le prophète que vous suivrez aura le sceau de l’infaillibilité 
comme moi. Quand je quitterai la terre, un livre ou le cadavre d’un prophète mort ou un pasteur ne deviendra 
jamais votre étoile polaire et vous ne vous lasserez jamais de rechercher l’étoile polaire qui viendra après moi 
afin que vous ne marchiez pas sans repère en mer ou dans le désert tous les jours de votre vie. 
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KACOU 139 : ORACLES DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE SUR LES RELIGIONS D’ASIE 

Oracles que le prophète Kacou Philippe a prononcés de son domicile de Katadji, le 07 novembre 2019 
 

1    Oracles que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai prononcés de ma maison, le jeudi 07 novembre 2019 sur le bouddhisme, l’hindouisme, le taoïsme, 
le jaïnisme et sur toutes les religions du Japon, de l’Inde, de la Chine et de toute l’Asie.  
2    Le royaume des Cieux a été fait semblable à un examen de baccalauréat dans lequel un seul candidat sera 
admis et rentrera dans le moksha ou le paradis éternel avec tous ceux qui le suivent. Tous les candidats sont 
des hommes brillants, sages et intelligents mais l'un d'entre eux a un niveau primaire et ignore pourquoi il est 
dans la salle d'examen de baccalauréat. Et cet homme, c’est moi Kacou Philippe qui vous parle. Je me suis dit 
dans la vision : « Mais qu'est-ce que je fais ici dans une salle d'examen de baccalauréat ? Je n'ai pas un bon 
niveau scolaire et qu'est-ce que je vais écrire ?».  
3    Cette troisième vision de 1993 est une vision de premier ordre dans le plan du Salut éternel pour notre 
temps. C'est une vision capitale qui doit marquer l'attention de tout habitant de la terre. Comment un homme 
peut-il être dans une salle d'examen de baccalauréat alors qu’il a un niveau primaire et n'a jamais fait un cours 
de philosophie ? Et qui sont les autres candidats qui sont assis avec moi dans cette immense salle d'examen de 
baccalauréat ? Ce sont les dirigeants de l'islam, du christianisme, du judaïsme, de l'hindouisme, du 
bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme et du sikhisme. Et d'entre nous tous, 
un seul candidat sera admis à cet examen de baccalauréat et rentrera avec tous ceux qui le suivent dans le 
paradis éternel que vous appelez Nirvana. 
4    Le chemin du moksha ou du paradis éternel n'est pas celui de l'intelligence humaine ou des méditations 
mais celui de la révélation prophétique de Dieu Lui-même qui révèle sa parfaite volonté à qui Il veut. Dans la 
Genèse, Dieu demanda une offrande à Abel et à Caïn. Après réflexions et méditations, Caïn fit une offrande à 
Dieu selon les religions mais Abel dit à Dieu : «Ô Dieu, moi un homme, comment pourrai-je connaître ta 
volonté si tu ne me la révèles ? » et alors Dieu lui a dit : « Abel ! Parce que tu as été sage pour reconnaître 
que tu n'es rien sans moi, je te révélerai l'offrande que j'aime ». Et Dieu dit à Abel : « D'entre tout ton 
troupeau, prends tes agneaux mâles premiers-nés, sans défaut, âgés d'un an et brûle leurs graisses sur un 
autel en offrande. Et pendant que la fumée des graisses montera à moi dans le ciel, je descendrai et je te 
bénirai ». Abel fit selon la révélation et Dieu agréa son offrande.   
5   Vous habitants de la terre, un homme peut-il connaître cette offrande si Dieu ne lui révèle pas cela ? Non. 
Jamais ! Et ceci est ma croyance. Je suis celui qui croit que Dieu ne peut agréer que ce qu'Il a révélé. Tout ce 
que Moïse a fait, c'est Dieu qui lui a révélé cela. La construction de l’arche fut une révélation de Dieu à Noé. 
Et le Seigneur Jésus a dit : « Je ne fais rien que je ne vois faire Dieu premièrement ». Tout ce que j’ai fait et 
prêché jusqu’à ce jour, je me suis basé sur les révélations divines. Les branhamistes disent de moi : « Kacou 
Philippe, ce sont les songes et les visions » et je dis : Amen à cela. Par exemple : Vous les païens, une force 
peut vous immobiliser dans votre sommeil et vous ne savez pas ce que c'est mais moi, de mes propres yeux, 
j’ai vu cette force satanique se déplacer dans une maison et je l’ai vaincue. C'est cette force qui immobilisera 
les morts dans leurs tombes quand les prophètes et ceux qui ont cru en eux en leur temps ressusciteront et 
monteront au ciel. 
6    En 1993, je me suis tenu à la même place que Moïse dans Genèse 1:2. La terre était dans les ténèbres et 
c’est l’apparition de l’Ange et l’Agneau dans le ciel qui apporta la Lumière sur la terre et  je suis allé m’arrêter 
avec eux sur les eaux. Et nous avons formé une constellation au-dessus des eaux. Et un matin, j'ai été invisible 
aux hommes. J’étais une nuée transparente semblable au mirage qui est au-dessus du feu ou du sol quand le 
soleil est ardent. J’étais l’ange du jugement. Et je voyais les gens et je les entendais et je me déplaçais sans 
corps dans le ciel mais personne ne me voyait car j’étais invisible. Dieu me montrait que je suis un prophète, 
un maharishi et qu’un jour, quand je quitterai la terre, je retournerai dans cette position divine avec ceux qui 
ont cru en moi et qui ont reçu la purification par mon Message que j’ai reçu de l’Ange et l’Agneau le 24 avril 
1993. [Kc.130v2] [Kc.136v5] 
7   La purification, c’est le bain dans le Message d’un prophète vivant qui est un kalkî venu de Dieu pour 
conduire l’humanité dans la libération finale. Et l'Ange et l'Agneau venus de la présence de Dieu m'ont donné 
ce Message destiné à tous les habitants de la terre afin que quiconque croit ce Message retourne avec moi dans 
le moksha ou le paradis éternel. Pour moi, tout ce qui concerne la divinité doit être fondé sur des songes et 
visions. Si on me demande comment les Égyptiens ont construit des pyramides avec des pierres de 200 tonnes, 
aussi longtemps que je n’ai pas vu les Égyptiens en train de construire les pyramides, je ne dirai rien. Cela ne 
doit pas faire l’objet de débats et méditations. Un brahmane ou un sâdhu qui n’a jamais eu de vision en plein 
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jour les yeux ouverts, c’est un menteur. J’ai révélé comment est apparue la race noire sur la terre et personne 
ne peut faire mentir cela parce que c’est une révélation divine. 
8   J’ai vu l’origine de la race noire comme Moïse a vu le déroulement de la création du monde. Mon ethnie 
est la conséquence de la confusion des langues à Babel. Les douleurs de l’enfantement sont la conséquence de 
la malédiction de Ève. Et la race noire sur toute la terre est la conséquence de la dévotion des Égyptiens pour 
les dieux que vous adorez et vénérez aujourd’hui en Asie. Les noirs dravidiens que vous voyez en Asie, ce 
sont des Égyptiens qui ont fui les arabes par l'Éthiopie après la malédiction de Cham. Ils ont des cheveux lisses 
comme lorsqu'ils étaient des blancs en Égypte.  
9   Les noirs d’Asie sont des Égyptiens. Et en Inde, ils rétablirent leurs règnes et adorations comme en Égypte 
jusqu’à ce qu’arrivent les Perses. Il fut établi un système de castes qui ramena les noirs au niveau d’esclaves 
comme le Seigneur Dieu l’avait décrété dans le Ciel disant : « Toi Cham, ta postérité noire sera l’esclave des 
esclaves de ses frères les blancs». Dans l'histoire de l'humanité, j'ai vu deux hommes remarquables : Abraham, 
h-a-m, le père des blancs et Cham, h-a-m, le père des noirs.  
10  L'Afrique est le berceau de la race noire. Arrivés en Inde, les noirs n'ont-ils pas fondé Dwarka du nom de 
la ville d'Osiris en Égypte ? Les noirs d’Asie connaissaient déjà les hiéroglyphes. Avant l’arrivée de 
l’hindouisme, ils adoraient déjà Shiva, vénéraient les vaches en mémoire de la déesse Hathor d'Égypte. 
L'adoration de la vache occupait l'une des premières places en Égypte c'est pourquoi c'est la première chose 
que les juifs firent après la traversée de la mer rouge. Les dieux et déesses hindous et bouddhistes ont des têtes 
d'animaux et ont des serpents pour parures comme en Égypte. Et les premiers hindous ne brûlaient pas les 
morts mais ils les inhumaient et croyaient en l'immortalité de l’âme après la mort. La croyance de la 
réincarnation est venue plus tard. 
11   Avant le védisme, l’Inde était peuplée uniquement d’hommes noirs fuyant les arabes après la malédiction 
de Cham. Les bains rituels dans les eaux du Nil en Égypte étaient les bains dans le Gange en Inde. Plus tard, 
les blancs venus de Perse, l’actuel Iran envahirent l’Inde comme les anglais envahirent l’Amérique du Nord 
et ces Persans apportèrent le védisme, une forme moderne du même paganisme égyptien qui était déjà là puis 
du védisme sortit le brahmanisme qui finit dans l’hindouisme. Exactement comme les Européens apportant le 
christianisme en Afrique. C’était d’abord le catholicisme qui est une forme moderne du paganisme romain 
duquel sortira le protestantisme puis les mouvements évangéliques pour finir dans le branhamisme, c’est le 
même paganisme romain changeant d’aspect. 
12   Et l'hindouisme est la quatrième phase du même polythéisme égyptien. L'hindouisme vient d'Égypte 
comme le christianisme vient du judaïsme enrichi du paganisme romain. Le védisme est une métamorphose 
du polythéisme égyptien comme la chenille et la sauterelle. Le brahmanisme est une évolution du védisme ; 
puis l'hindouisme est une évolution du brahmanisme. L’hindouisme, c'est du védisme enrichi de bouddhisme 
et de jaïnisme. Et l'hindouisme et le bouddhisme, ce sont deux faces de la même monnaie comme le judaïsme 
et le christianisme. Et le christianisme et l’hindouisme, c’est le même Satan le jour et la nuit. Les chrétiens ont 
un dieu suprême qui est Yavhé manifesté en trois attributs : père, fils et saint-esprit et son messie qui est Jésus 
de Nazareth et l'hindouisme a un dieu suprême qui est Brahman, Satan lui-même, manifesté en trois attributs : 
Brahmâ, Vishnu et Shiva et son incarnation qui est Krishna. 
13    Dans l’Égypte antique, en dehors des dieux populaires, chaque maison avait des statuettes, des autels, des 
images qu’elle adorait et vénérait. Et les mêmes dieux d’Égypte se trouvent dans le bouddhisme, l’hindouisme 
et le jaïnisme sous d’autres noms ou croyances. Par exemple, Seth, le dieu égyptien de la foudre s'appelle Indra 
dans le védisme. Amon et Osiris deviennent Vishnu qui est Krishna puis Bouddha. Regardez leurs attributs. 
Regardez la Kumbh Mela et les bains rituels populaires dans le Nil en Égypte. Regardez la couleur bleue de 
Krishna et Osiris ; regardez dans les rues les processions plus impures que les défilés homosexuels avec des 
vieux sâdhus montrant leur nudité à des petits enfants comme en Égypte. Et ces vieux sâdhus, ces vieux 
narakis, fumeurs de drogue iront-ils dans quel nirvana ou paradis ?  
14   Autrefois, le plus fort imposait toujours sa religion au plus faible. L’Europe a imposé le christianisme à 
ses colonies. Les Arabes ont imposé l’islam à leurs colonies. Et quand la Perse qui est l'Iran devint bouddhiste, 
elle imposa le bouddhisme à l’Inde. Et plus tard, quand elle devint musulmane, elle imposa l'islam à l’Inde. 
Est-ce de cette façon que Dieu se fait connaître à sa créature ? Non ! Mais Dieu envoie un maharishi ou un 
ange de sa présence et cet ange vient influencer un homme sur la terre pour le Salut des vivants de son temps. 
Le Dieu vivant n'est pas dans une religion et Il n'envoie pas de religion sur la terre. Je suis un prophète, un 
maharishi et quand je quitterai la terre, Dieu enverra un autre prophète messager sur la terre. Et c’est par le 
bain dans le Message de ce prophète que la génération de ce prophète sera sauvée. 
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15 L’islam, le christianisme, le judaïsme, l'hindouisme, le bouddhisme, le jaïnisme, le confucianisme, le 
shintoïsme, le taoïsme et le sikhisme, ce sont différentes faces du même Satan. Toutes les religions sont des 
aspects différents du même Satan. Ils servent le même Satan mais ils se combattent. Par exemple : en 1527, 
les musulmans ont détruit le plus grand temple hindou à Ayodhya dans l’État de Uttar Pradesh en Inde et ont 
construit une grande mosquée à la place comme la mosquée Al’Aqsa qu’ils ont construite à la place du temple 
de Salomon à Jérusalem. Et en 1992, les hindous ont détruit ladite mosquée faisant des milliers de morts et 
vont reconstruire à la place le plus grand temple hindou au monde. Vous irez dans quel paradis avec cela ? 
16   Vous avez plusieurs versions de la création du monde comme les Égyptiens, les Grecs et les Babyloniens 
et vous irez dans quel paradis avec cela ? Vous avez des légendes contradictoires, des empereurs dieux, des 
traditions devenues religions, tel dieu et telle déesse ont des rapports sexuels et mettent au monde tel dieu, 
telle déesse commettant adultère et tel dieu tuant tel dieu, la déesse Kali dansant sur le corps du dieu Shiva, la 
déesse Isis allaitant son fils Horus qu'elle a eu avec Osiris. Et vous irez dans quel paradis ou Nirvana avec ces 
mensonges ? Et quelle est l’interprétation de ces légendes sur la terre ? C'est en Inde que vous suivez la volonté 
des dieux mais combien sont les illuminés qui ont déjà effacé leurs mauvais karmas et qui ont déjà acquis des 
corps divins ? Aucun ! Ils sont tous dans l’enfer éternel du Naraka. 
17   La réincarnation est un mensonge de Satan. Regardez les étoiles, j'ai dit que chaque élu naît sous une 
étoile et qu'il y a autant d'élus que d'étoiles or depuis la fondation du monde jusqu’à aujourd’hui, il y a 
beaucoup plus d'élus que d'étoiles dans le ciel. Comment est-ce possible ? Les étoiles brillent puis disparaissent 
puis réapparaissent sous d'autres aspects. Et c'est la réapparition de Sirius qui marquait le début de l'année dans 
l'Égypte antique. C'est de ce cycle que vient le mensonge satanique de la réincarnation. L’idée de la 
réincarnation est le don de Satan à tout humain sur la terre et si tu connais Dieu, tu dois rejeter cela. En 1993, 
deux anges sont venus me parler près de la maison de mon père et sont remontés au ciel ; est-ce pour que je 
sois réincarné sur la terre avec ceux qui ont cru en moi ? Et à qui est destiné la cité enveloppée de nuée que 
j’ai vue au Ciel si je dois être réincarné ?  
18    Quand une étoile réapparaît, c'est un autre élu qui est né sous la même étoile ou esprit comme Élie naissant 
sous l'esprit d'Hénoc ou Jean-Baptiste naissant sous l'esprit d'Élie mais ce n'est pas une réincarnation d'Hénoc 
ou Élie et Élie qui est apparu au Seigneur Jésus n'est pas Jean-Baptiste. Et vous hindous, vous pensez que ce 
sont des réincarnations mais ce n'est pas vrai. Chacun d’eux ira au jugement dernier. La réincarnation est un 
mensonge. Je vous parle en vertu du mandat divin et de l'appel et commission que j'ai reçus d'un ange le 24 
avril 1993. Si vous ne croyez pas en moi, vous irez en enfer. Rama, Krishna, Siddhārtha Gautama et les dalaï-
lamas ne sont pas des réincarnations. Et Sathya Sai Baba, le grand chef de l’hindouisme qui avait plus de dix 
millions de fidèles, a quitté la terre un 24 avril pour vous servir de signe et il attend le jugement dernier dans 
sa tombe. Et huit ans après sa mort, Dieu vous parle.  
19   La réincarnation est un mensonge de Satan. Il est réservé à tout homme de vivre une seule fois sur la terre 
et de mourir et d’attendre le jugement dernier. Mais pour le Salut, Dieu enverra un prophète, un maharishi sur 
la terre pour conduire tous les humains de tous les continents et religions et races dans le paradis éternel de 
Dieu que vous appelez le Nirvana. [Kc.100v29] 
20 Les bains rituels et purifications dans le Gange et les pèlerinages à La Mecque et en Israël n'ont 
jamais effacé un péché ou un mauvais karma mais c’est par le bain dans le Message du prophète vivant de ton 
temps que tu seras purifié et sauvé. La purification, ce n'est pas le bain d’un corps mortel dans une eau naturelle 
mais le bain de l'âme éternelle dans l’eau de la parole vivante de ton temps. En une génération, le Message 
d’un prophète est le vrai sanâtana dharma et le Gange sacré descendu du ciel pour la purification finale de tous 
ceux qui sont destinés au paradis éternel de Dieu.  
21   En dehors du Message du prophète vivant de ton temps, rien ne peut te rapprocher de Dieu. Aucun 
végétarisme, aucune Kumbh Mela ne peut te rapprocher de Dieu ou du Nirvana. Aucun chaosheng ou 
pèlerinage à la Mecque, aucun ashram, sanctuaire, aucune mosquée, aucun temple hindou à Ayodhya ou 
ailleurs ne peut te rapprocher de Dieu ou du Nirvana. Aucun ancêtre, aucune méditation ou pratique de yoga 
ne peut te rapprocher de Dieu ou du Nirvana. Mais c’est Dieu Lui-même qui te sauvera au travers d'un homme 
qu’Il enverra en ton temps. Et aussi, Dieu n'enverra jamais un homme sur la terre pour que cet homme aille 
s'asseoir en méditation dans les sanctuaires d’Ise ou sur les monts Kii au Japon ou sur les chaines de l’Himalaya 
ou sur les cinq montagnes sacrées de Chine pour recevoir des offrandes et vénérations.  
22   Quand Jean-Baptiste est venu du désert, devait-il venir en tant qu'un Bouddha pour que les juifs aillent 
vers lui avec des offrandes ? Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, le langage du Seigneur Jésus 
était : « Races de vipère ! Serpents ! Tombeaux blanchis ! ». Devait-il venir du désert avec des paroles douces 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
comme vos sâdhus pour ramener tous les juifs à la Torah et alors tous les rabbins et les juifs le reconnaitraient 
comme étant le Messie ? Pour vous, la vérité, c’est de caresser le mal ? 
23   Le 24 avril 1993, quand je reviens de la divinité, si je me retire en méditation dans les cinq monts sacrés 
de Chine ou les monts Kii au Japon ou les chaines de l’Himalaya, dites-moi ce que j'apporte à l'humanité afin 
que les humains se repentent et que les séismes et tsunamis ne frappent pas la terre. Peut-on se parfaire tout 
en regardant les autres faire du mal à la terre au nom de Dieu ? Sachez que toute religion conduit au même 
Satan. Et changer de religion, c’est changer de cellule de prison. Dieu n'est dans aucune religion et Dieu 
n'enverra jamais un homme sur la terre pour que cet homme soit membre d'une religion.  
24    Les religions sont des royaumes de Satan. Et de tous les livres saints de premiers plans que sont la Torah, 
le saint Tanakh, le Zohar, le saint Coran, les Purânas, la sainte Bible, les Upanishads, la sainte Bhagavad-Gita, 
le saint Véda, les Agamas et le Yi Jing, lequel est la parole et la volonté de Dieu pour ton temps ? Aucun ! Se 
confier en une religion ou en un livre saint, c'est se confier en Satan. Dieu n’envoie pas de livre saint ou de 
religion sur la terre mais un homme, un maharishi. 
25   Et un envoyé de Dieu vient avec les paroles et la volonté du Dieu suprême pour le Salut des vivants de 
son temps. Et le 24 avril 1993, quand l’Agneau m’a parlé, des hommes et des femmes sont venus à moi de 
toutes les races, nations et religions de la terre et l’un d’eux m’a dit : « Nous n'avons pas vu l'Ange et l'Agneau 
et nous n'avons pas entendu les paroles qu'a prononcées l'Agneau mais nous le croyons entièrement ». Et celui 
qui a parlé avait deux symboles des religions d’Asie. Dans cette foule, se trouvaient des hindous, des 
bouddhistes et des hommes de toutes les religions d’Asie.  
26    Ainsi, avant que je commence à parler en 2002, j’ai vu en vision en 1993 que j’avais parlé à la terre et les 
gens ont cru en moi de tous les coins du monde et sont venus à moi. Mon ministère actuel est comme une mise 
en scène de Dieu. Et donc avant ma mort, les gens viendront à moi de l'Inde, de Singapour, de Sri Lanka, de 
la Chine, du Japon, de la Corée, de la Thaïlande, du Népal, de la Malaisie, de l'Indonésie et de toute l'Asie. 
Des personnes viendront à moi directement de l'hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du 
taoïsme, du sikhisme et de toutes les religions d'Asie. Les gens viendront à moi parce qu’ils étaient avec moi 
dans le paradis de Dieu avant que nous venions sur la terre. C'est à cause des religions d'Asie que Dieu a révélé 
le mystère des étoiles et leurs constellations dans Kacou 138. 
27    Les océans nous ont séparés sur la terre, les continents, les langues, les races et les religions nous ont 
séparés sur la terre mais ils viendront à moi pour être scellés et après leur mort, ils retourneront dans le paradis 
éternel d’où sont venus l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993. [Kc.64v18] 
28   Mais comment l’Agneau vous a-t-Il parlé en 1993 pour que vous croyiez entièrement en Lui ? C’est par 
moi son prophète sur la terre et les paroles que vous entendez de moi aujourd’hui ne sont pas mes paroles mais 
les paroles de l’Agneau du 24 avril 1993. Et toi qui me lis ou m'écoutes, selon l'attitude que tu auras face à 
mes paroles, tu seras traité au jour du jugement dernier. Il m'a été dit dans le désert, dans la deuxième vision 
de 1993 : « Prononce le jugement ». Et c'est en vertu de ce mandat que je condamne toutes les religions de la 
terre.  
29    Apocalypse 5 dit : Et je vis au milieu du trône et des quatre animaux, et au milieu des anciens, un Agneau 
qui était là, comme immolé, ayant sept cornes et sept yeux. Et cet Agneau vint et prit le livre de la main droite 
de celui qui était assis sur le trône. Et lorsque l’Agneau eut pris le livre, les quatre animaux et les vingt-quatre 
anciens tombèrent sur leurs faces et adorèrent l’Agneau.  
30    Et Apocalypse 10 dit : Et je vis un autre ange puissant descendant du ciel, revêtu d’une nuée, et l’arc-en-
ciel sur sa tête, et son visage comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu ; et il avait dans sa main 
un petit livre ouvert. Et il mit son pied droit sur la mer et son pied gauche sur la terre. Mais comment avez-
vous vu cet ange avec moi ? Vous devez le voir par un prophète, un kalkî sur la terre et les paroles que vous 
entendez de moi ne sont pas mes paroles mais les paroles écrites dans ce livre que tenait l’ange.  
31    Il est écrit dans la Bible : « Par un prophète, l'Éternel fit sortir Israël hors d'Égypte et par un prophète, 
Israël fut gardé ». Et le mot grec "Iglesia" pour église signifie : "sorti du paganisme de son temps pour se 
réunir autour de l’envoyé de Dieu pour son temps" mais vous, membres des religions, vous êtes sortis de quel 
paganisme pour vous réunir autour de quel envoyé de Dieu pour votre temps ? Vous qui me lisez ou m’écoutez 
et vous tous qui êtes vivants en ce XXIème siècle, en quelle année Moïse, Krishna, Bouddha, Jésus de Nazareth 
et Mahomet ont-ils été vos guides ? Vous êtes tous des menteurs. [Kc.135v28] [Kc.136v33] 
32   Si tu es destiné à la vie éternelle, Dieu aura pitié de toi et tu ne mourras pas dans la foi en Moïse, Jésus de 
Nazareth, Confucius, Lao Tseu, Guru Nanak, Mahâvîra, Mahomet, Krishna, Bouddha ou dans une religion. Et 
après m’avoir lu ou écouté, la seule offrande que tu dois faire à un prêtre, dalaï-lama, brahmane, daoshi, moine, 
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sâdhu ou guru, c’est de lui donner ce Message afin qu’il soit aussi sauvé. Et tout prêtre, sâdhu ou guru qui ne 
fait pas l’écho de ce Message est un serviteur de Satan et une source de malédiction. Et après m’avoir lu ou 
écouté, tu n’entreras jamais dans une église, un ashram, une mosquée ou un temple pour invoquer un certain 
dieu et tu condamneras la Kumbh Mela et les millions de dieux et leurs statuettes et images, et tu n’iras plus 
jamais sur les cinq monts sacrés de Chine car moi le prophète vivant de ton temps, je t’ai parlé. 
33    Comment pouvez-vous croire qu’il y a des millions de dieux dans le Ciel ? Et dans votre pays, il y a 
combien de présidents ou empereurs ? Le Dieu qui m'a envoyé le 24 avril 1993, c'est Lui le Dieu Unique. Et 
sur la terre je suis l'unique prophète messager aujourd’hui et nul ne peut être sauvé que par moi. Le prophète 
est l'ambassadeur de Dieu sur la terre. Nul ne peut aller au paradis que par lui. Si tu es destiné au paradis 
éternel du Nirvana alors en ton temps, avant ta mort, un prophète messager, un genre de rishi viendra sur la 
terre de la part de Dieu et c’est lui qui te fera connaître Dieu et le chemin par lequel tu seras sauvé. Ce prophète 
ne viendra pas prêcher selon une religion ou selon le contenu d’un livre saint mais il viendra prêcher une 
nouvelle vision qui est sa propre vision. Et ce prophète pour ton temps, je le suis, moi Kacou Philippe qui te 
parle. Tout ce que j'ai prêché depuis 2002, c'est la vision que j’ai vue le 24 avril 1993.  
34   Un prophète messager prêche sa propre vision. Le livre de Moïse est le livre de la vision de Moïse. Le 
livre de Daniel est le livre de la vision de Daniel. Le livre de Nahum est le livre de la vision de Nahum. Il est 
écrit dans la Bible : Nahum 1:1 : "Livre de la vision de Nahum...". Un envoyé de Dieu vient de la présence de 
Dieu et prêche sa propre vision que le Dieu suprême lui a donnée et tous ceux qui sont destinés en son temps 
à aller dans le paradis de Dieu viennent à lui de toutes les nations et langues et races et religions de la terre et 
il les marque du sceau de Dieu afin qu’ils entrent dans le paradis avec lui après leur mort. 
35   Vous chrétiens, musulmans, hindous, bouddhistes et juifs, que vous soyez en Asie, en Europe, en 
Amérique ou en Afrique, sachez que vous êtes sous ma juridiction et si vous ne croyez pas en moi votre 
prophète, vous mourrez et vous irez dans l’enfer éternel du Naraka. Vous êtes les seuls à vénérer les dieux. 
Vous avez des autels dans chaque maison mais vous ne savez rien de Dieu. Vous n’avez pas encore atteint la 
spiritualité des animaux. 
36   Le matin du 25 avril 2015, dans une ville du Népal, les oiseaux ont fui leurs nids et les animaux 
domestiques se sont éloignés des murs comme en 1956 en Inde. Vous étiez dans les bains rituels de purification 
dans le Bagmati à Pashupatinath. Et vers 11h, un violent tremblement de terre a frappé et a fait près de 9000 
morts. Des brahmanes, sâdhus et prêtres hindous étaient dans les décombres avec les prostituées de Katmandou 
comme lors du tremblement de terre de 2010 en Haïti quand le corps de Joseph Miot, archevêque d’Haïti était 
coincé dans les mêmes décombres que les prostituées de Port-au-Prince. Comment expliquez-vous cela ? 
37   Dans l'après-midi, un autre tremblement de terre a frappé la ville. Le lendemain 26 avril à 12 heures, un 
autre violent tremblement de terre frappa la ville. Et le soir, les hommes ont tous quitté la ville disant qu'ils ne 
reviendront que si les animaux reviennent. Mais voyant que des voleurs pillaient leurs maisons, ils y sont tous 
revenus mais les animaux et les oiseaux ne revinrent pas et le 12 mai 2015 à 12 heures, un violent tremblement 
de terre frappa encore la ville et les murs et les maisons s'effondrèrent sur eux sous le regard de Vishnu, le 
dieu protecteur qu'ils sont pourtant les seuls à vénérer sur la terre et un très grand nombre d’entre eux mourut. 
Et quand ils quittaient à nouveau la ville avec leurs prêtres, sâdhus et gurus, ils voyaient que les animaux 
revenaient. Comment expliquez-vous cela ?  
38   Et le 26 décembre 2004, après les fêtes de Brahmâ, Vishnu et Shiva avec purification dans le Gange, les 
eaux de l’océan indien se retirèrent de plusieurs plages mais dans tous les endroits où se déroulaient les rituels 
de cérémonies hindoues, les eaux ne se retirèrent pas. Vers 10 heures la terre trembla violemment puis les eaux 
de l'océan indien entrèrent dans les villes de l'hindouisme et du bouddhisme. Toute l'Asie du Sud, royaume de 
l'hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du sikhisme, du shintoïsme et du taoïsme fut frappé. Bilan : 
284.000 morts. Beaucoup d’autels furent brisés et des prêtres, sâdhus, gurus et brahmanes moururent. 
Comment expliquez-vous cela ? Et où était le dieu Varuna qui surveille les démons de l'océan ? Où étaient les 
dieux à têtes d’animaux de vos religions avec leurs parures de serpents ? 
39     Le 24 avril 1993, l'Ange qui m'est apparu avec l'épée dans sa main n'avait pas une tête d'animal et 
l'Agneau qui m'avait parlé n'avait pas un corps d'homme mais quand j’ai vu Billy Graham, Joseph Branham, 
Ewald Frank, Joseph Coleman, Tommy Osborn, Benny Hinn, le pape et les dirigeants chrétiens de toute la 
terre dans une vision, leurs corps étaient des corps d'hommes mais leurs têtes étaient des têtes d'animaux 
différents. Ils faisaient une procession et chacun d'eux avait un grand crucifix dans les deux mains levées 
devant lui et ils se déplaçaient avec cela comme dans les liturgies catholiques et la fumée de l'encens montait 
de l'autel.  Ils se déplaçaient tout doucement et leurs têtes étaient des têtes d'animaux différents. Au-devant 
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d'eux était écrit : «Jésus-Christ est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois». C'étaient des démons. 
[Kc.123v27] [Kc.136v28] 
40    Certains avaient une tête de faucon, de singe, de lion, de chacal ; d’autres avaient une tête de bouc, de 
chien, de caïman, de grenouille et le Jésus-Christ ou Allah ou Adonaï dont ils parlent, c'est Osiris, Amon-rê, 
Zeus, Krishna, Bouddha, Brahmâ, Vishnu et Shiva. Si je voyais les dirigeants de l'islam, de l’hindouisme, du 
bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du sikhisme ou du taoïsme, ce serait pareil. Toi le chrétien d’Asie, 
quand tu as rejeté Kacou Philippe, le prophète messager vivant de ton temps, sache que le Jésus-Christ que tu 
pries, c’est Vishnu et le saint-esprit qui agit dans ton église, c’est Ganesh. Vous êtes pareils. 
41     Le Dieu Tout-Puissant aurait pu vous décimer par des pestes ou vous donner des enfants avec des têtes 
de chien ou de crocodile mais Il est le Dieu d'amour et de patience qui veut votre repentance afin que vous 
soyez sauvés. Et même si vous rassemblez tous vos dieux en un seul dieu comme l'islam, c'est le même Satan. 
L'empire romain a avalé tous les dieux romains et s'est christianisé mais c’est le même Satan.  
42    Et vous juifs, chrétiens et musulmans qui prétendez connaître Dieu, prenez la carte du ciel et montrez-
moi où se trouve la constellation de la grenouille. Et vous hindouistes, bouddhistes, taoïstes, jaïnistes et sikhs, 
savez-vous où se trouve la constellation du serpent et pourquoi vos dieux ont des serpents pour colliers ou 
parures ? Et vous animistes ou religions qui marchez sans prophète, où est la constellation du dragon qui est 
le symbole des religions ? Et pourquoi le dragon se tient-il devant l'étoile Polaris qui est le symbole des 
prophètes ?  
43  Après l’étoile Thuban au temps des pharaons, puis Beta Ursae Minoris, Polaris est l'étoile des prophètes 
aujourd'hui et voyez comment le dragon se tient devant l’étoile Polaris afin de combattre les prophètes et 
empêcher tous ceux qui veulent accéder à elle. Et le dragon avec plusieurs têtes et des colliers et parures de 
serpents, c'est le symbole de toutes les religions de la terre. Le dragon naît avec une seule tête comme l'Agneau 
naît sans corne puis il reçoit les têtes avec les divisions. Le dragon, c'est l'islam, le christianisme, le judaïsme, 
le bouddhisme, l'hindouisme, le taoïsme, le jaïnisme, le confucianisme, le shintoïsme ou le sikhisme.  
44   Le bouddhisme est un dragon avec plusieurs têtes : une tête theravāda, une tête mahāyāna, une tête 
Vajrayāna,… L’islam est un dragon avec plusieurs têtes : une tête sunnite, une tête chiite, une tête soufiste, 
une tête Ansar Dine, une tête salafiste,... L’hindouisme est un dragon avec plusieurs têtes : une tête shivaïte, 
une tête vishnouite,... Le christianisme est un dragon avec plusieurs têtes : une tête catholique, une tête 
protestante, une tête évangélique, une tête branhamiste,... Le judaïsme est un dragon avec plusieurs têtes : une 
tête orthodoxe, une tête reformée, une tête Massorti,… et il en est de même pour le taoïsme, le jaïnisme, 
le sikhisme, le shintoïsme, le confucianisme, le bahaïsme et toutes les religions et croyances animistes de la 
terre. Qu’est-ce que c’est ? Lors du premier combat d’Armaguedon, les étoiles de Satan furent jetées sur la 
terre et à la fin des temps, ces étoiles devinrent des constellations d’étoiles sur la terre. Toutes les religions de 
la terre et leurs divisions sont chacune une constellation d’étoiles de Satan. Elles ne croiront jamais en Dieu 
ou en un prophète vivant. 
45    Mais observez la position de Thuban, Gamma Cephei, Beta Ursae Minoris, Polaris et Véga par rapport 
au dragon. C’est une prophétie écrite dans les étoiles disant qu’un jour, quand Véga sera l'étoile polaire dans 
le Ciel, il n'y aura plus de dragon. Il n'y aura plus d’islam, plus de christianisme, plus de bouddhisme, plus 
d'hindouisme, plus de taoïsme, plus de jaïnisme, plus de shintoïsme et de sikhisme sur la terre. Il n’y aura plus 
de Satan sur la terre. Le Mont Tai Shan sera délivré, les rivières Bagmati et Sarasvati seront délivrées. Le Nil 
et le Jourdain et le Gange seront délivrés.  
46   En ces jours, quand Véga sera l’étoile polaire, nous reviendrons tous ensemble sur la terre dans de 
nouveaux corps comme des vêtements neufs pour mille ans et Satan et ses fils ne souilleront plus les fleuves 
et les rivières et les montagnes de la terre avec leurs superstitions et 330 millions de dieux. Nous serons avec 
Dieu et il n’y aura plus de système de castes. Nous habiterons tous unis dans la même maison sous les deux 
ailes du même Dieu comme tes deux mains unies dans ta méditation.  
47  Regardez l’Égypte, où étaient les nombreux dieux pour qu’il en reste que de vieilles pyramides aujourd’hui 
? Les Égyptiens qui organisaient comme vous des funérailles pour des vaches et les inhumaient dans des 
tombeaux d'hommes, où sont-ils aujourd’hui ? Où sont les Égyptiens, les Aztèques, Incas et Mayas ? Ils ont 
été effacés de la terre avec leurs religions et leurs dieux à têtes d’animaux et c’est ainsi que vous serez effacés 
de la terre avec vos superstitions et vos dieux à têtes d’animaux parés de serpents. 
48    Ô Dieu, tous les 330 millions de dieux se sont levés en Orient avec le soleil il y a plus de 6000 ans mais 
combien d'entre eux ont pu chevaucher les mers et les océans pour atteindre l'Europe puis l'Amérique et 
maintenant l'Afrique comme Toi ? Aucun ! Lequel de ces dieux est présent dans le Ciel et vivant sur la terre 
et parle à l'humanité génération après génération, peuple après peuple, race après race comme Toi ? Aucun ! 
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C'est Toi seul car Tu es le seul Créateur de toutes choses. Tu as donné une limite à chaque religion et à chaque 
dieu. Tu as donné une limite à Brahmâ, Vishnu et Shiva. 
49    Et en 1993, dans une vision, Tu m'as donné le mandat de les juger et de les condamner sur la terre comme 
au ciel. J'ai été emmené dans un pays tout désert et vers l'Orient, des anges m'ont apporté l'ordre de mission 
disant : « Prononce le jugement ! » et j’ai chevauché les terres et les mers pour prononcer le jugement sur les 
dieux et les habitants de la terre selon ce mandat. Philippe signifie cavalier. 
50    Et toi qui me lis ou qui m’écoutes, tu dois prendre une décision qui scellera ton sort au jugement dernier. 
Tu ne dois consulter personne. Ni un parent, ni personne ne doit décider pour toi. C’est à toi de prendre cette 
décision car il y a des personnes sur la terre pour qui le Salut éternel après la mort n’a pas d’importance. Dans 
la prison où j'étais à cause de mon Message, j'y avais trouvé des fous mais on m'a dit qu'ils étaient devenus 
fous à cause des difficultés de la prison mais qu'après leur libération, ils ne seraient plus fous. Cependant il y 
avait un prisonnier du nom de Tangara qui ne voulait pas sa liberté et c'est de force que les gardes de la prison 
l'ont jeté dehors mais à quelques mètres de la prison, il a vu un camion de la police qui passait, il a pris un 
caillou, et il l’a lancé et a atteint un policier. Les policiers l'ont pris, l'ont menotté et l'ont ramené dans la prison.  
51    Et Tangara, ce sont tous ceux pour qui le paradis éternel auprès de Dieu n’a pas d’importance. Tangara, 
c’est tous ceux qui pensent que le chemin de Dieu, c’est la religion de leur famille de naissance et tout ce qui 
se passe dans les autres religions ne les intéresse pas. La ville sainte sur la terre, est-ce La Mecque, Jérusalem 
ou Bénarès ? Cela ne les intéresse pas. La rivière sacrée sur la terre, est-ce l’eau de la grotte de Massabielle, 
est-ce le Jourdain ou le Danube ? Est-ce le Bagmati ou le Gange ? Cela ne les intéresse pas. Le vrai livre de 
Dieu, est-ce la Torah, le saint Tanakh, la sainte Bible, le saint Coran, la sainte Bhagavad-Gita, le livre de 
Confucius, le livre des Mutations ou le saint Véda ? Cela ne les intéresse pas. Ce sont des fils et filles du diable 
et l’enfer éternel dans le Naraka est leur destination finale.  
52   En premier lieu des fils du diable se trouvent les nobles et les dirigeants religieux de la terre, ils ont leur 
intérêt dans votre perdition. Il y a une nébuleuse dans le ciel appelée la nébuleuse de la grenouille et une autre 
nébuleuse appelée la nébuleuse du serpent et c'est d'elles que sont nées les étoiles que représentent les 
dirigeants de toutes les religions de la terre. Ils ne croient pas en moi parce que je ne dis pas des choses qu’ils 
veulent entendre.  
53   Les civilisations égyptienne, aztèque, inca et maya ont été effacées mais les pyramides et monuments ont 
subsisté comme aussi Dieu a jeté les étoiles sur la terre et a laissé les nébuleuses du chien, du serpent, de la 
grenouille et autres subsister au ciel comme signes perpétuels de leur existence céleste.  
54   Et toi le bouddhiste, l’hindouiste, le jaïn, le confucianiste, le sikh ou taoïste de naissance, comment serais-
tu devenu hindouiste si tu naissais au Brésil d’un père pasteur ? Et toi le chrétien, comment serais-tu devenu 
chrétien si tu naissais en Asie d’un père moine, daoshi, imam, sâdhu ou guru ? L'animosité, c'est de croire que 
le monde entier, c'est dans sa maison et que son père est le maître du monde.  
55 Vos religions peuvent faire de vous de bons musulmans ou chrétiens, de bons juifs ou hindous, de bons 
bouddhistes, shintoïstes, sikhs, jaïns ou taoïstes mais vous irez tous en enfer avec cela. Pour le Salut en une 
génération, tous les habitants de la terre en cette génération reçoivent la même épreuve par un prophète venu 
de Dieu. Et une personne destinée à la vie éternelle cherchera le chemin de Dieu et Dieu aura pitié d’elle et lui 
montrera le chemin tandis que les fils de Satan s’enfonceront dans les religions et les livres saints. 
56   Par rapport au Salut, Dieu qui est juste n’a pas favorisé un peuple par rapport à un autre peuple. Et aucune 
religion n’est plus proche de Dieu qu’une autre. Dieu n’a pas favorisé le juif par rapport à l’arabe ou l’hindou 
par rapport au chrétien. Dieu n’a pas favorisé le musulman par rapport à l’hindou, ni le bouddhiste par rapport 
au chrétien, ni le juif par rapport à l’athée. Toi l’arabe, la religion de ta famille de naissance aurait pu être 
l’hindouisme ou le jaïnisme. Toi le chrétien, la religion de ta famille de naissance aurait pu être l’islam ou le 
taoïsme, le confucianisme ou le sikhisme. Toi l’hindouiste, la religion de ta famille de naissance aurait pu être 
le christianisme ou l’islam. [Kc.136v45] [Kc.137v56]  
57   Et si ta religion ou ton livre saint ne te conduit pas à reconnaître celui que Dieu a envoyé sur la terre en 
ton temps alors cette religion est satanique. Vous pensiez que la terre était immobile jusqu'à ce qu'un jour 
quelqu'un vienne vous dire que la terre tourne sur elle-même et se déplace autour du soleil à plus de 100.000 
Km/h et vous avez cru en cela. C’est ainsi que vous devez croire en moi aujourd’hui. 
58   Soyez prudents ! Des musulmans m’envoient de l’argent dans le secret pour la production des brochures 
de mon Message. Ne me rejetez pas dans l’ignorance ! Si tu es un fils de Dieu et que ton but est le moksha ou 
le paradis éternel du Nirvana alors Dieu te dit d’être prudent. La défense et l’expansion d’une religion ou du 
Message d’un prophète mort ne sera jamais ton combat sur la terre car le fait de souhaiter que l'islam, le 
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christianisme, le bouddhisme, l'hindouisme, le judaïsme, le bahaïsme ou ta religion soit la religion universelle, 
c'est une pensée satanique comme celui qui souhaite que l’homosexualité soit universelle.  
59    La Torah ne peut pas te conduire à Dieu. Le saint Tanakh, les Upanishads, la sainte Bible, le saint Coran, 
la Bhagavad-Gita, le Zohar, le livre de Confucius, le saint Véda et tous les livres saints des religions ne peuvent 
pas te conduire à Dieu. Toi un vivant, comment pour ton Salut, Dieu te donnera-t-Il le livre d’un mort ? Et si 
tu n’y comprends pas une parole, à qui t’adresseras-tu ? C’est pourquoi Dieu dit que le combat pour 
l’expansion de la religion ou du Message d’un prophète mort est une mission satanique. Quand je serai mort, 
cherchez Dieu parmi les vivants. Dieu est vivant et en ton temps, pour ton Salut, Il enverra un prophète vivant 
sur la terre et c’est par les paroles de ce prophète vivant que tu seras sauvé ou condamné au jour du jugement 
dernier.  
60   La volonté de Dieu pour ton Salut, ce n’est pas ce qui te plaît ou ce que tu trouves logique ou ce qui se 
fait autour de toi mais ce qu’il a plu à Dieu de te révéler au travers du prophète vivant de ton temps et ce 
prophète, je le suis, moi Kacou Philippe qui te parle. Toute l’humanité est sous ma juridiction. Par mes paroles 
que tu entends aujourd’hui et ce que tu en feras, tu seras sauvé ou condamné au jugement dernier. Je suis le 
prophète de toute l’humanité y compris les athées et ceux qui me rejettent comme aussi le président d’un pays 
est le président de tous les habitants de ce pays y compris les opposants. Et si tu me rejettes, sache que tu as 
choisi le chemin de l'enfer éternel du Naraka avec Satan et ses démons.  
 
Chapitres similaires : Kc.140, Kc.131, Kc.135 et Kc.136. 
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KACOU 140 : JUGEMENTS SUR LES RELIGIONS D’ASIE 

Jugements que le prophète Kacou Philippe a prononcés de son domicile de Katadji, le 01 décembre 2019 
 

1    Jugements que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai prononcés de ma maison, le 01 décembre 2019 sur le bouddhisme, l’hindouisme, le shintoïsme, le 
taoïsme, le jaïnisme et sur toutes les religions du Japon, de l’Inde, de la Chine et sur toute l’Asie après les 
oracles du 07 novembre 2019.  
2   Il y a 2500 ans, Dieu donna une grande vision au prophète Daniel et tous ceux qui étaient avec lui coururent 
pour se cacher et Dieu descendit du ciel et se tint debout sur les eaux et parla au prophète Daniel dans une 
langue inconnue et Daniel tomba mort et Daniel dit : J'entendis mais je ne compris pas car c'était dans une 
langue inconnue. Et l’Ange dit à Daniel : « ... Va Daniel, car ces paroles sont cachées et scellées jusqu’au 
temps de la fin. Plusieurs l’entendront et seront purifiés et blanchis et affinés ». La purification, c'est 
uniquement dans le Message d’un prophète pendant que ce prophète est encore vivant sur la terre. 
3   Il est écrit dans la Bible que le vingt-quatrième jour du premier mois hébreu qui est avril, le prophète Daniel 
dit : « Moi Daniel, j’étais au bord du grand fleuve qui est le Hiddékel ; et je levai les yeux, et je vis ; et voici 
un homme vêtu de lin, et ses reins étaient ceints d’or d’Uphaz... Et moi, Daniel, je vis seul la vision, et les 
hommes qui étaient avec moi ne virent pas la vision, mais un grand tremblement tomba sur eux, et ils coururent 
pour se cacher. Et j’entendis la voix de ses paroles ; et, comme j’entendais la voix de ses paroles, je tombai… 
ma face contre terre ».  
4   Et Dieu debout sur les eaux parla à Daniel dans une langue inconnue et Daniel entendit mais ne comprit 
pas. Et Dieu dit à Daniel : Daniel, ces paroles sont cachées et scellées jusqu’au temps de la fin. Plusieurs 
l’entendront et seront purifiés et blanchis et affinés ». C'est exactement ce que j'ai vu le 24 avril 1993 alors 
que je ne croyais pas en l’existence de Dieu. Et mon grand-père donna le nom de Daniel à mon père car un 
jour, le Dieu Tout-Puissant parlerait à un fils de Daniel dans une langue inconnue au bord d’un fleuve. Si 
Daniel va au paradis avec ceux qui l’ont suivi, alors moi aussi, j’irai au paradis avec tous ceux qui me suivent.    
5    Et l'Ange que j’avais vu en 1993 avait un Agneau et une épée pour le sacrifice de la purification et pour 
combattre le dragon qui est l’ensemble des religions de la terre. Cet Agneau est l’Agneau qui avait été immolé 
pour ta purification, et ce Message est le symbole du sang de cet Agneau pour la purification des saints de mon 
temps. Le prophète messager est le Salut pendant qu’il est vivant sur la terre. 
6   Et un matin en 1993, j'étais invisible aux hommes. J’étais une nuée luisante et transparente semblable au 
mirage qui est au-dessus du feu ou du sol quand le soleil est ardent. Je n’avais pas d’yeux mais je voyais. 
J’étais de l’air condensé. Je n'avais pas de corps mais je voyais, je pensais, j'avais de la mémoire. Je n'avais 
pas d’aile mais je me déplaçais sans effort, sans aile et sans pied. Je m'avançais quand je voulais. Je voyais des 
hommes et des femmes sur la terre. Ce n'était pas une vision mais la réalité. [Kc.30v9] [Kc.34v43] 
7     Puis je suis allé où mon corps était et je suis rentré dans la maison par le mur et j'ai vu mon corps et depuis 
l'opposé du mur par lequel je suis entré, j'ai vu cette nuée rentrer dans la maison. Mon esprit était tantôt dans 
la nuée, tantôt séparé de la nuée. Puis je fus dans mon corps et je fus comme un homme normal. J’étais dans 
une forme divine, le paramatma descendu du ciel, tout le soleil descendu du ciel pour se diviser et entrer dans 
tous ceux qui iront avec moi dans le nirvana, le paradis éternel de Dieu.  
8   En 1993, après les trois grandes visions, j'ai eu plusieurs expériences surnaturelles. Vous vous souvenez 
des deux anges qui s’élevaient d’auprès de moi. Ils étaient comme des dieux et ils sont remontés vers le ciel 
comme des ressuscités car l'endroit est maintenant habité mais avait été un ancien cimetière et l'un d'eux cria 
et l'un des deux arbres près de la maison de mon père tomba avec violence. Ce fut comme si c'est la voix qui 
les avait ressuscités, qui avait fait tomber l'arbre. [Kc.130v10] [Kc.136v4] 
9   Vous pouvez raser un cimetière et construire des maisons à la place mais des corps dorment là attendant la 
résurrection des morts. Sachez qu'un jour, des milliards de milliards de personnes s'élèveront de la terre vers 
le ciel. La toute-puissance de Dieu fera cela. Tous les ancêtres morts depuis des centaines ou des milliers 
d’années dorment dans les tombes attendant la résurrection pour aller au jugement devant Dieu tandis que 
leurs âmes se trouvent déjà dans la cinquième ou la sixième dimension. 
10   Je suis descendu du ciel avec un Message prophétique pour mon temps. Un prophète ne doit pas prendre 
de vieilles traditions animistes existantes et en faire une religion pour tromper l’humanité. L’hindouisme, le 
bouddhisme, le taoïsme, le shintoïsme, le jaïnisme et le sikhisme, ce n’est pas la parole de Dieu pour le paradis 
mais ce sont des ensembles de philosophies et traditions animistes pour une bonne conduite des hommes sur 
la terre. Et les autorités politiques profitent des religions pour étendre leur règne et en retour, les religions 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
bénéficient de la protection de l’État pour étendre leur influence. Pour eux, Dieu doit être l'empereur de jade 
qui doit s’enfermer dans son palais et ne doit pas gêner les César de Chine et du Japon. 
11   Ma grâce, c’est le 24 avril 1993. Ma tribu Akan vient d'Égypte et les abidji ne mangent pas les bœufs et 
les vaches. Et jusqu'en 1993, je ne mangeais pas la viande de bœuf et de vache. Et comme ma tribu, je croyais 
en la réincarnation. Quand un bébé naissait avec un signe, on reconnaissait en ce bébé tel parent déjà mort. Et 
s'il n'y avait pas eu un 24 avril 1993 dans ma vie, je verrais encore la vache comme un animal sacré comme 
en Égypte et je verrais des kamis, des dieux dans les rivières et montagnes comme tout païen.  
12   Le 24 avril 1993, c'est à moi que l'Agneau donna le souffle et le nectar de l'immortalité afin que je les 
communique à quiconque croit en moi partout sur la terre pendant que je suis dans le monde. Ce souffle entra 
en moi par la voix de l'Agneau qui me parlait. Quand un prophète messager ou un maharishi quitte la terre, les 
ténèbres recouvrent la terre comme à la mort du Seigneur Jésus-Christ et son livre devient un vestige de 
l'histoire dont la place doit être au musée.  
13   Le but du Message d'un prophète n'est pas d'apporter la stabilité politique dans un pays mais de sauver ou 
de condamner les vivants de son temps pendant que ce prophète est vivant sur la terre. Et quand il est mort, 
son Message peut être consulté comme document d'histoire ou doit être placé au musée. La place de la sainte 
Bible, du saint Coran, de la Torah et du Tanakh doit être au musée. La place des Purânas, des Upanishads et 
de la Bhagavad-Gita doit être au musée. La place des saints Védas, des Agamas, du Tao-tö-king, du Yi Jing 
et du livre des Mutations doit être au musée.  
14    C'est quand Dieu voit la souffrance de ses enfants sur la terre, que par pitié, Il envoie un maharishi, un 
homme dieu sur la terre. Et le Message d'un prophète ou maharishi, c'est le Gange sacré descendu du ciel. Le 
sanatâna-dharma, c'est le Message d'un prophète pendant que ce prophète est vivant sur la terre. Et le Message 
d’un prophète sera toujours la parole vivante de Dieu sans aucune mauvaise interprétation aussi longtemps 
que ce prophète est vivant sur la terre. 
15     La parole d’un prophète vivant ne peut pas avoir plusieurs versions ou interprétations mais dès qu’il 
meurt, ses paroles ne peuvent plus donner le Salut et commencent à avoir plusieurs versions et interprétations. 
Et vous pouvez trouver deux lieux de culte côte à côte se réclamant du même prophète mais ayant des 
croyances et pratiques différentes.  
16    Soyez prudents ! S'il y a eu une création et commencement du monde, il y aura une fin. Adam et Ève et 
le déluge et toutes les histoires antiques sont reconnues par tous les livres saints. Tous les dieux que vous 
adorez aujourd'hui existaient avant le déluge. La science et la technologie actuelle existaient avant le déluge. 
Toutes les religions comme l'islam, le christianisme, le judaïsme, l'hindouisme, le bouddhisme, le jaïnisme, le 
confucianisme, le taoïsme, le shintoïsme et le sikhisme existaient sous d’autres formes avant le déluge. Et le 
déluge est la preuve infaillible qu'aucune religion ne peut sauver l’humanité.  
17   Dans le Shatapatha-brâhmana, un jour, le prophète Manu s'est levé et a prononcé le jugement disant : « 
Vous tous habitants de la terre, écoutez-moi, Dieu m'a dit que la terre sera détruite dans un déluge ». 
L’humanité devait lui dire : « D'accord prophète, mais que ferons-nous pour être sauvés ? », mais vos pères 
les hindouistes lui ont dit : « Manu, tu es un menteur ! Nos brahmanes nous ont dit qu'un kalkî viendra sur un 
cheval blanc pour conduire toute l'humanité dans la libération finale ». Les musulmans lui ont dit : « Nos 
imams nous ont dit que le Mahdi viendra et conduira toute l'humanité dans la vérité finale de l’islam ». Les 
chrétiens lui ont dit : « Nos pasteurs nous ont dit que Jésus reviendra et à un signal donné, les morts 
ressusciteront et nous irons ensemble à sa rencontre dans les airs ». Les bouddhistes lui ont dit : « Les moines 
nous ont dit que le Maitreya va venir… ». Chaque religion avait sa propre version du Salut. 
18   Et le prophète Manu a dit : « Vous tous habitants de la terre, je suis votre maharishi. Le 24 avril 1993, 
j'ai vu Dieu de mes propres yeux et j'ai entendu les paroles de Dieu à travers un agneau. Voyez comment vous 
êtes divisés par vos religions ! Au nom de Dieu vous tuez ! Voyez l’insécurité et les maladies graves et les 
terribles armes de guerre ! Je suis le maharishi que Dieu vous a envoyé. Krishna, Branham, Bouddha, Jésus 
de Nazareth et Mahomet ne connaissent pas l’internet comme vous. Vous ne les connaissez pas mais vous me 
connaissez. Ton prophète doit être ton contemporain, vivant les réalités de ton temps. Vous fouillez les livres 
saints mais je vous dis qu'on ne peut pas connaître Dieu ou la volonté de Dieu par un livre saint ou un prophète 
mort. Votre prophète, c'est moi Manu et ce que je vous dis, c'est ce que vous devez faire pour être sauvés ». Ils 
refusèrent de croire au prophète vivant de leur temps et ils moururent tous avec leurs livres saints et leur foi 
aux prophètes morts et c’est ce que vous êtes en train de faire aujourd’hui pour votre condamnation. 
19   Des philosophies et traditions animistes devenues des religions en Asie ne peuvent pas conduire l’humanité 
à Dieu. Ces vieilles religions qui n’ont pas pu dépasser les limites du continent asiatique peuvent conduire qui 
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à Dieu ? La plupart des grandes religions d’Asie à l’exemple du shintoïsme, du confucianisme et du taoïsme 
sont de vieilles philosophies mélangées à du chamanisme et intégrant des croyances animistes et divinités 
existantes.  
20    Théologie signifie étude de Dieu alors que nul ne peut étudier Dieu ni sa parole. Et religion signifie relier 
l'humanité à Dieu alors que, seul un ange venu de la présence de Dieu peut relier l'humanité à Dieu en se 
servant d'un homme appelé prophète messager. L'Ange et le prophète, c'est Dieu et l'humanité. Et quand le 24 
avril 1993, je me suis tenu sur le sommet de la pyramide puis sur les eaux avec l’Ange et l’Agneau, c’est la 
réconciliation et le rachat et l’enlèvement de l’humanité auprès de Dieu. 
21   Ce 24 avril 1993, quand je me suis tenu au sommet de la pyramide, quelle autre position un humain 
pouvait-il avoir ? Et qui peut être la sentinelle de l'humanité ? Je me suis tenu sur la pyramide de l’humanité. 
Les pyramides d’Égypte ou les shikharas en Asie sont les sommets de la lumière de l'humanité et les sommets 
des énergies pour la préservation de l'univers. Pyra signifie lumière et midos signifie mesure ou degré. Et qui 
sont ceux qui se tiennent au-dessus des pyramidos et qui sont au plus haut degré de lumière ? Ce sont les 
prophètes. Les prophètes sont les tirthankara, les maîtres de lumières, les créateurs de la voie du moksha. Ils 
sont les maharishis, ceux qui voient au-delà des temps. Et de dessus cette pyramide du 24 avril 1993, je peux 
voir jusque loin derrière l’Égypte antique, jusque loin derrière le déluge. 
22   Et il fut un temps où dans la quête de l’immortalité, un prophète vint du ciel pour enseigner les 
sept couleurs de naissance, les sept couleurs de l'alliance de Dieu avec les hommes. Le bleu, le jaune, le rouge, 
l'orange, le vert, le violet et l'indigo. Et l’arc-en-ciel apparut pour confirmer son Message. Ce sont les sept 
degrés de la pyramide et les sept marches de l'échelle ou de l'escalier de l'ascension de l'homme vers Dieu dans 
le confucianisme, l’hindouisme, le taoïsme et dans toutes les religions d’Asie. Et vous voyez les brahmanes et 
daoshis et autres moines porter la couleur orange en Asie. 
23    Et plus tard, un autre prophète fut envoyé sur la terre pour enseigner les douze pierres de naissance : la 
pierre de sardoine, de topaze, et d'émeraude. La pierre d'escarboucle, de saphir et de diamant. La pierre d'opale, 
d'agate et d'améthyste. La pierre de chrysolithe, d'onyx et de jaspe. Si vous voulez la sagesse, la dignité et la 
force, portez la pierre de Saphir. Si vous voulez la protection, la sainteté, l'éveil spirituel et le contact divin, 
portez une pierre d'améthyste au doigt comme le pape de Rome. Votre mariage sera béni et protégé si vous 
portez telle et telle pierre dans votre bague, bracelet ou collier. Si vous voulez l'amour et le bonheur, vous 
portez telle et telle pierre sur vous. C’était le nouveau commandement de Dieu, mais les fils du diable sur la 
terre continuaient toujours à observer les sept couleurs et le prophète vivant les jugeait et les condamnait de la 
part de Dieu. 
24   Et plus tard, un autre prophète fut envoyé sur la terre avec un nouveau commandement de Dieu, pour 
enseigner les constellations d'étoiles. Les constellations d'étoiles étaient alors la seule parole écrite de Dieu 
mais les fils du diable sur la terre continuaient toujours à observer les pierres de naissance et le prophète vivant 
les jugeait et les condamnait disant : « Ne dites-vous pas selon Sourate 2:106 que le Message d’un prophète 
vivant rend caduque et sans valeur les pratiques de tous les prophètes qui l’ont précédé et que tous ceux qui 
rejettent ce prophète vivant sont des mécréants ? ».  
25    Et plus tard, un autre prophète fut envoyé sur la terre avec un nouveau commandement. Et l'homme devait 
maintenant laver ses péchés par un bain rituel dans une rivière comme le Gange, le Bagmati et le Sarasvati 
mais les fils du diable sur la terre continuaient toujours à pratiquer l’astrologie et l’horoscope et le prophète 
vivant les jugeait et les condamnait. La science, la civilisation, la technologie et les péchés ayant changé, Dieu 
envoie un autre prophète avec un nouveau Message qui est un nouveau commandement. La volonté de Dieu a 
toujours changé quand un nouveau prophète vient sur la terre.   
26    Et plus tard, un autre prophète fut envoyé sur la terre avec un nouveau commandement, pour enseigner 
le sacrifice des animaux mais les fils du diable sur la terre continuaient toujours à pratiquer l’astrologie et la 
numérologie et le prophète vivant les jugeait et les condamnait. C’est ainsi que Dieu a toujours traité avec 
l’humanité jusqu’aujourd’hui. Et après m'avoir écouté, si tu vas en pèlerinage dans les montagnes sacrées 
d'Asie ou si tu vas te jeter dans le Gange, le Bagmati ou le Sarasvati ou dans une rivière sacrée pour laver tes 
péchés ou tes mauvais karmas, sache que tu es maudit pour toujours et que tu as choisi le chemin de l'enfer.  
27   Et tu ne dois pas quitter une religion pour aller dans une autre religion mais tu dois chercher le prophète 
vivant de ton temps. Krishna, l’homme le plus saint de l’hindouisme, était un pervers sexuel. Quand il était 
petit, il se cachait pour regarder sa mère se laver. Et il est écrit dans les saints Puranas de l'hindouisme qu'un 
jour, alors qu'un groupe de jeunes filles se baignaient nues dans une rivière, Krishna se cacha pour les regarder 
puis déroba leurs vêtements et alla monter sur un arbre et n'accepta de leur rendre leurs vêtements que si 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
chacune d'elles se présente à lui nue et implore sa pitié. Vous hindouistes, vous irez dans quel paradis avec un 
tel homme ? Et si aussi, vous quittez l’hindouisme à cause des actes de Krishna pour aller dans une autre 
religion, c’est comme si vous changiez de cellule de prison. Vous indiens, chinois et japonais ; vous asiatiques, 
quand vous devenez chrétiens, vous n’êtes pas plus proches de Dieu que quand vous étiez dans vos religions. 
Il n’y a pas une religion meilleure que l’autre et toutes les religions conduisent au même Satan. 
28    Et plus tard, Krishna avait des crises périodiques de folie et se promenait nu et ils ont dit : « Krishna est 
maintenant devenu un sadhu naga ». D’autres ont dit : « Non, il est devenu un aghori, un fou ». Un fou 
manifeste toujours des signes liés aux causes de sa folie. Si la religion vous rend fou, vous manifesterez des 
signes liés à la religion. Si vos péchés de sexe vous rendent fou, vous ferez des choses liées au sexe et vous 
pourriez vous mettre nu. Quand vous êtes fou à cause d'un crime, vos actes et paroles sont liés à cela.  
29   Quand vous entendez dire que le Messie ou le Mahdi ou le Kalkî ou le Maitreya va venir, cela signifie 
qu'aucune religion sur la terre ne peut conduire l’homme à Dieu et c’est pourquoi Dieu les enverra. Mais qu’en 
est-il de toi qui es vivant aujourd’hui et qui seras mort avant qu’ils viennent sur la terre ? Et dans cette grande 
confusion religieuse, avez-vous déjà vu un dirigeant religieux dire à son peuple : « Aujourd’hui, adressons 
une prière à Dieu ! Oh Dieu, nous voulons être sauvés mais dans cette confusion religieuse sur la terre, nous 
avons peur. Si cela est possible, envoie-nous un prophète pour nous conduire à Toi ». Ils ne le feront pas car 
cela va contre leurs intérêts et celui qui le fait sera leur ennemi.  
30     Si le moksha qui est la libération finale, le paradis après la mort est vraiment votre but, vous direz toujours 
à Dieu : « Oh Dieu, je ne veux pas aller en enfer. Il est vrai que le Mahdi ou le Maitreya ou le Kalki viendra 
sauver l’humanité mais qu’en est-il de moi qui suis vivant aujourd’hui et qui mourrai avant qu’il vienne ? ». 
Quels que soient les sensations, les songes et l’assurance du Salut que vous avez, sachez que vous êtes des 
hommes et vous pouvez être à des milliards de kilomètres du paradis ou de la vérité. La conviction que vous 
avez, tout le monde l’a dans sa religion. Si les ascèses, les pratiques spirituelles laissées par un prophète, un 
maharishi ou un Bouddha pouvaient conduire l’humanité à une libération finale, pourquoi d’autres prophètes 
viendraient-ils encore sur la terre ? 
31    Si Dieu n’a pas envoyé tous les prophètes sur la terre en même temps, c’est parce qu’on ne peut pas 
exercer leurs pratiques au même moment. Qu’allez-vous faire si Zarathoustra, Moïse, Krishna, Bouddha, 
Confucius, Lao Tse, Jésus de Nazareth, Mahomet et guru Nanak venaient tous ensemble sur la terre au même 
moment ? Serait-il normal qu’ils viennent sur la terre ensemble ? Si ce n’est pas normal, pourquoi les placez-
vous au même moment sur la terre et cela ne vous dérange pas ? Vous le faites parce que le paradis après la 
mort n’est pas votre souci. Vous êtes des fils du diable et votre but, c’est l’argent, la popularité et l’expansion 
de votre religion sur la terre. 
32   Mais si je suis venu sur la terre, c’est parce qu’il y a des fils de Dieu sur la terre et leur but, c’est la vie 
éternelle après la mort. Vos dirigeants s’enrichissent, se construisent d’immenses temples, mosquées, 
tabernacles et cathédrales mais au Venezuela, un pasteur du nom de José Hernandez et toute son église ayant 
vendu leurs biens, s’étaient retirés en brousse sur une très haute montagne il y a dix-huit ans pour attendre la 
direction de Dieu pour leur Salut. Pendant dix-huit ans, ils ont prié et jeûné et examiné toutes croyances sur la 
terre. Dieu vient de leur répondre. Ils ont tous cru en moi. Ils m’ont appelé le mois passé, et je viens de leur 
envoyer l’apôtre André Lima du Brésil pour leur dire ce qu’ils doivent faire pour recevoir la vie éternelle.    
33    Dieu est la seule forme de vie éternelle et c’est Dieu Lui-même qui se transmet aux hommes. Et le 
prophète est celui qui fait cette transfusion spirituelle sous l’action d’un ange venu du ciel. Le prophète dit : 
« Vous habitants de la terre, voici les pratiques que vous devez faire pour recevoir cette transfusion ». Et ce 
prophète établit des disciples c’est-à-dire des sâdhus, brahmanes, daoshis, moines, prêtres, imams ou pasteurs 
pour l’aider. Et plus tard, après la mort de ce prophète, Dieu envoie un autre prophète qui établit de nouveaux 
disciples et de nouvelles pratiques. Et pour ne pas que l’humanité comprenne cela, Satan l’enferme dans des 
prisons appelées religions, lui disant qu’il n’y aura plus de prophète. 
34   Mahomet, Branham, Jésus de Nazareth, Joseph Smith et Charles Russell sont appelés chacun "dernier 
prophète". Mais comment peut-il y avoir un dernier prophète alors que le monde continue ? Si je suis le dernier 
prophète sur la terre, cela signifie que le monde s’arrêtera le jour de ma mort. Et s'il n'y a plus de prophète, 
pourquoi y a-t-il des sâdhus, brahmanes, moines, prêtres, imams et pasteurs ? Peut-il y avoir des ministres 
dans un pays sans un président ? Pour les fils de Dieu, Dieu est souverain et Il a le droit d'envoyer autant de 
prophètes qu'Il veut.  
35   L’hindouisme attend dix incarnations de Vishnu sur la terre et de Matsya à Bouddha Shakyamuni en 
passant par Krishna, cela fait neuf incarnations et il reste une seule incarnation qui est le Kalki. Mais entre le 
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Matsya et le Bouddha Shakyamuni, n’y a-t-il pas eu quatorze incarnations mineures de Vishnu ? Et avant le 
Kalki, ne peut-il pas y avoir plusieurs autres incarnations mineures de Vishnu ?  
36   Si vous avez accepté qu’après Matsya, Dieu a envoyé des messagers jusqu’à Krishna et qu’après Krishna, 
Dieu a envoyé le Bouddha Shakyamuni, pourquoi n’acceptez-vous pas que Dieu a le droit d’envoyer d’autres 
maharishis sur la terre ? Et en me rejetant, comment allez-vous reconnaître la volonté de Dieu pour votre 
purification et libération finale ? Dieu m’a révélé par exemple que quand une femme en menstrues entre dans 
une piscine, une plage ou une rivière comme le Gange, l’eau devient impure dans un rayon de 
quarante mètres jusqu’au lendemain matin et quiconque s’y jette en ressort maudit pour toujours jusqu’à la 
mort. Et toi qui me rejettes, comment sauras-tu cela ? Toi qui vas dans les Kumbh Mela et dans les bains rituels 
et baptêmes chrétiens, comment sauras-tu cela ? 
37  Matsya n’a pas conduit l’humanité à la libération finale c’est pourquoi Vishnu envoyait d’autres 
incarnations jusqu’à Krishna. Et plus tard, Siddhârta Gautama qui est le bouddha Shakyamuni est venu et après 
sept ans dans les pratiques religieuses de son temps, il jugea toutes les pratiques religieuses inaptes à conduire 
l’humanité dans l’illumination et la libération finale. Il entra alors dans une longue méditation et entra dans 
l’éveil final et atteignit l’état de bouddha et enseigna ses pratiques à l’humanité. Mais cela aussi n’a pas délivré 
l’humanité du samsara, le cycle des réincarnations, c’est pourquoi le Kalkî doit venir.   
38   Des hommes à l’aide de pratiques contenues dans un livre ont-ils une fois atteint la capacité de devenir 
immortel, d’expérimenter la translation, d’atteindre le nirvana ou le parinirvana ? Non. Jamais. Aucun livre 
saint ou religion ne contient les pratiques pour accéder à la libération finale et il n’y en aura jamais. 
39   Une fois, il y a eu des morts lors d’un pèlerinage à La Mecque et le gardien de La Mecque a fait un songe 
et voici, tous ces morts étaient en enfer. Aucune religion ne peut sauver mais quand un prophète vient sur la 
terre, il rentre dans le moksha, le paradis éternel de Dieu avec ceux qui ont cru en lui et laisse le monde dans 
les mêmes ténèbres où il l’avait trouvé. Si les pratiques d’une religion pouvaient sauver, Dieu n’enverrait plus 
jamais de prophète, d’avatar, de Mahdi ou de Kalkî sur la terre et la terre serait déjà dans le paradis.  
40   Dans la Bible, il fut un temps où il fallait tuer des agneaux pour effacer les péchés puis un temps vint où 
ce sacrifice était le sang du Seigneur Jésus-Christ à la croix. Et toi l’asiatique, il fut un temps où c’étaient des 
Kumbh Mela ou des rites sur des monts sacrés, puis un temps vint où Dieu te dit que le Kumbh Mela ou les 
bains rituels ou les rites sur les monts sacrés, c’étaient des types du Message du prophète vivant de ton temps 
pendant que ce prophète est encore vivant sur la terre. Et si tu rejettes ce prophète vivant et que tu vas encore 
dans un Kumbh Mela, Dieu fera qu’une femme en menstrues se jettera aussi dans l’eau et tu recevras une 
malédiction que rien ne pourra effacer jusqu’à ta mort.  
41   Si des prophètes doivent encore venir sur la terre, c’est parce que les religions ont échoué et qu’un homme 
est incapable d’accéder tout seul à la libération finale et que même dans un million d’années ou dans sa 
millième réincarnation, l’homme sera toujours incapable d’accéder à la libération finale avec les pratiques 
d’une religion. Et sachant que vous allez échouer dans une religion, pourquoi y mourir ? Et qu’en sera-t-il 
quand après la mort vous serez dans votre tombe attendant le jugement dernier ? Ce qu’il faut à l’homme, ce 
n’est pas une religion ou un livre saint mais c’est une action de Dieu lui-même au présent de l’indicatif. 
42    Ne soyez pas dans l’ignorance. Il n’y a pas de réincarnation, il est réservé à tout homme de vivre une 
seule fois sur la terre et de mourir et d’attendre le jugement dernier dans sa tombe. Les dalaï-lamas, ne sont 
pas des réincarnations. Par exemple, au jugement dernier, chacun des quatorze dalaï-lamas répondra de ses 
actes sur la terre.  [Kc.100v29] [Kc.139v18-19] 
43    Et les sauvés, ce sont ceux qui auront reconnu Dieu sur la terre dans un homme. Tout humain est censé 
reconnaître la voix de son père dans un téléphone et un homme est enfant de Dieu par sa capacité à discerner 
Dieu dans un prophète vivant sur la terre. De tout temps, Dieu a envoyé un prophète sur la terre avec un 
Message pour juger et condamner les fils du diable et pour rassembler tous les enfants de Dieu dispersés dans 
les religions.  
44    Les paroles d'un prophète mort ne peuvent sauver personne. En dehors des disciples d'un prophète pendant 
que ce prophète est vivant sur la terre, tout le reste de l’humanité, ce sont des chandâlas et des yin, des 
mécréants. Tous ces chrétiens, musulmans, hindouistes, bouddhistes, juifs que vous voyez autour de vous, ce 
sont des chandâlas et des yin. Tout membre d'une religion est un chandâla ou un yin devant Dieu. Malgré vos 
ascèses et révélations, même si vous êtes bons et pieux comme les jaïns, vos cœurs sont droits, vous aidez les 
pauvres, vous respectez toutes les pratiques de votre religion et que vous rejetez le prophète vivant de votre 
temps, vous êtes des chandâlas et des yin, des mécréants devant Dieu.    
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45   Que ce soit en Asie, en Europe, en Amérique ou en Afrique ; quelle que soit la langue ou la race, les 
hommes sont identiques et le même sang coule en nous tous et le même soleil nous éclaire ; pourtant vos 
religions se contredisent toutes et cela ne vous dit rien. Pourquoi l’islam ou le taoïsme doit-il éclairer tel endroit 
du monde seulement ? Pourquoi telle ou telle religion doit-elle éclairer tel ou tel endroit du monde seulement 
et cela ne vous dit rien ? Le soleil qui éclaire l’Asie est-il différent du soleil qui éclaire l’Amérique ?  
46   Vous musulmans, n’est-il pas écrit dans votre Coran que Dieu a envoyé ou enverra un messager à chaque 
peuple sur la terre ? Et quand Dieu enverra ce messager à l’Afrique ou à la race noire, est-ce que la lumière de 
ce messager africain atteindra les musulmans aussi ? Aucun d’entre vous ne cherche à savoir ce qui se passe 
ailleurs car le paradis après la mort n’est pas votre souci. Tout ce qui intéresse l’homme, c’est ce qui est écrit 
dans le livre saint de sa religion. 
47    Montrez-moi un seul endroit où Dieu a parlé par un livre ou s’est incarné dans un livre. Même Satan ne 
parle pas par un livre. Le dieu Vishnu a parlé à Manu par un poisson. Il s’est incarné dans un poisson puis 
dans une tortue puis dans un sanglier mais jamais dans un livre. Dans sa souveraineté, Dieu a le droit de 
s'incarner en qui Il veut. Si tu crois qu'Il peut s'incarner et parler à travers un poisson, une tortue, un singe, 
un sanglier ou un homme à tête d'animal, sache qu'Il peut te parler à travers moi qui suis un chandâla ou un 
yin à tes yeux.  
48   Et toi qui es vivant aujourd’hui, sache que le Kalkî vient mais ton kalkî est sur la terre et je le suis moi 
Kacou Philippe qui te parle. Dès l'instant où vous pensez comme les juifs que Dieu enverra un homme sur la 
terre comme Hitler pour apporter une libération militaire, vous êtes dans les ténèbres de Satan.  
49   Philippe signifie cavalier. Et regardez mon nom Kacou et sa signification par rapport à Kalkî. Et si je ne 
suis pas un cavalier, comment ai-je parcouru l'Afrique et l'Europe et l'Amérique pour parvenir maintenant à 
toi en Asie ? S'il est dit que le kalkî sera un cavalier, n'est-ce pas parce qu'il viendra de loin ? Si tu as cru en 
l’histoire de Manu à qui un poisson a parlé, si tu as cru en Vishnu parlant à travers une tortue puis d'un sanglier 
alors, tu dois croire en Kacou Philippe à qui un agneau a parlé en ton temps.  
50    Un prophète, c’est un homme venu de Dieu avec un nouveau Message pour juger et condamner les 
religions du monde entier et pour rassembler les fils de Dieu de toutes les nations et langues et races et religions 
de la terre pour les conduire dans la libération finale avant sa mort. Mais les fils de Satan resteront toujours 
chrétiens, musulmans, juifs, bouddhistes, hindouistes, shintoïstes, jaïns, sikhs et taoïstes jusqu’à la destruction 
finale de la terre. Leur dieu, c’est l’argent et leur paradis, c’est la terre. Les polices et les États les protègent. Ils 
n’ont besoin ni de Dieu ni de prophète.  
51     Ils m’ont jeté en prison mais aujourd’hui je suis libre en tant que prisonnier en sursis. Je n'ai pas le droit 
de parler de Dieu ou de sortir de mon village. Et pourtant je suis un prophète de Dieu. Le 24 avril 1993 alors 
que je ne savais même pas que Dieu existe, un Ange et un Agneau sont venus me parler et j'avais vu le 
déroulement de mon ministère et j'avais vu que des hommes et des femmes de toutes les races et nations et 
langues étaient venus à moi dans la vision pour le paradis après leur mort.  
52   La police est venue me chercher dans mon village et m’a emmené en prison et quand je suis sorti de 
prison, je suis revenu dans mon village. Et comme tout le monde me hait, je préfère vivre dans mon village. 
Et aussi, j’ai peur de voyager, de peur que quelqu’un se prosterne devant moi ou étale un pagne ou un habit 
au sol devant moi pour que, moi, un esclave en mission pour Dieu, je marche dessus. Je veux vivre là, dans 
mon village, jusqu'à ce que je quitte la terre sauf si Dieu m’envoie ailleurs. Et le jour de ma mort, mon vœu 
est que je sois enterré le même jour, avant le lendemain matin. Pas de monument sur ma tombe. J'ai déjà 
apprêté la natte et le drap dans lesquels je serai emballé pour mon enterrement. C’est mon vœu et faites-le 
pour ma mémoire.  
53   Je parle avec conviction car j’ai expérimenté tout ce que je dis. Par exemple, en 1993, dans un songe, 
j'étais invisible et je voyais un bouc qui détruisait la terre. Et voyant le mal que le bouc faisait, je suis devenu 
un homme pour le frapper mais il s'est éloigné de moi dans les airs à la vitesse de l'éclair mais quand il arriva 
à un autre endroit, j'étais là-bas et voulant le frapper avec un objet que je tenais en main, il est devenu une 
femme que je connais et je n'ai pas pu la frapper. Le lendemain matin, j'ai eu à parler avec cette femme. Et je 
lui ai demandé si elle avait rêvé. Elle a dit : non. Mais quand j'ai commencé à lui raconter son rêve et ce qu'elle 
faisait à la terre et comment elle était habillée dans le rêve, elle a su qui j’étais et elle m'expliqua tout. Mais je 
ne l’ai dit à personne. Cette femme était en mission, agissant pour la puissance des ténèbres. 
54   Vous tous habitants de la terre, soyez prudents ! Un envoyé de Dieu n'a jamais attiré l'attention de 
l'humanité pendant qu’il est vivant sur la terre. Aucun livre antique ne parle du Seigneur Jésus, les juifs l’ont 
même tué et pourtant le christianisme qu’ils appelaient secte est devenu la plus grande religion au monde. 
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Dans 100 ou 200 ans, l’humanité oubliera tous ceux qui prétendent servir Dieu aujourd’hui. Ils iront en enfer 
avec tous ceux qui les suivent mais il y aura un seul dont les paroles ne passeront jamais : moi Kacou Philippe 
qui vous parle, parce que l’Ange et l’Agneau qui me sont venus de l’éternité le 24 avril 1993 sont le Dieu 
Tout-Puissant. 
55     Maintenant écoutez cette parabole qui me vient du Ciel : Le royaume des Cieux a été fait semblable à un 
roi craignant Dieu. Ce roi, à la fin de sa vie, fit approcher ses sept principaux fils pour sa succession. Il les 
bénit et les envoya très loin, au pays de l’or à la recherche d'un trésor afin que celui qui trouva le trésor s'assit 
sur le trône royal à sa place. Les fils de sa vigueur ne marchaient pas selon sa voie mais ils étaient aimés dans 
le royaume et chacun d’eux voulait être le roi. Les sept principaux princes avaient des appareils et des 
serviteurs pour creuser le sol et leur plus jeune frère était leur serviteur et mangeait de leur reste. Ils tissèrent 
des relations avec les nobles du pays de l’or et reçurent des subventions et des autorisations et des gardes pour 
chercher de l’or partout dans leurs territoires. Le jour, ils travaillaient mais la nuit, ils s'enivraient et se 
prostituaient avec les filles du pays. Ils se livraient aux pratiques rituelles des chercheurs d’or.  
56   Plusieurs semaines passèrent et une nuit, pendant qu'ils dormaient tous, le plus jeune prince eu un songe. 
Un ange lui apparut et lui dit : « Je viens de la présence du Dieu Tout-Puissant que craint ton père. Demain, 
creuse le lieu où tu es couché. Tu trouveras le trésor et tu seras roi à la place de ton père ». Le lendemain, le 
plus jeune fils commença à creuser et trouva le trésor au bout de sept jours. Il montra le trésor à ses sept frères. 
57    Mais ses frères se concertèrent et lui dirent : « Permets que nous disions à notre père que c'est l'aîné qui 
a trouvé le trésor afin que l’aîné soit le roi et nous serons assis sur des trônes autour de lui ». Le plus jeune 
fils se prosterna et leur dit : « Qu'il en soit selon vos paroles ». Et le plus jeune prince, craignant ses frères et 
craignant pour sa vie, proposa aussi que lui et ses frères portent leur frère aîné dans un hamac jusqu’à leur père 
et ils trouvèrent que cela était bien et ils firent ainsi.  
58   Et aussi, sur son conseil, un émissaire courut devant eux et porta la nouvelle au roi. Et il y eut des sons de 
trompettes en l’honneur du fils aîné. Mais à leur arrivée, quand la parole fut donnée au plus jeune fils, il raconta 
tout le séjour et l'immoralité de ses frères et le songe qu'il avait vu et le complot de ses frères pour être roi. 
Alors, son père, le roi se prosterna et bénit Dieu et fit asseoir son plus jeune fils sur son trône et lui donna la 
couronne royale et toute la royauté à sa place. Et tous les nobles du royaume se prosternèrent devant le jeune 
roi. Et il y eut une grande fête dans tout le royaume. Et que celui qui peut comprendre, comprenne. 
59   Vous tous habitants de la terre, sur cette terre, je ne suis en concurrence avec personne. Je sais que tous 
vos dirigeants religieux sont des menteurs et que c’est Satan qu’ils servent. Moi, je ne vis pas dans l’espérance 
du Salut, j’ai déjà expérimenté le Salut en 1993 et je serai sauvé avec ceux qui croient en moi ! L’Ange et 
l’Agneau qui étaient venus de l’éternité sont ici, marquant les élus du sceau de Dieu et le jour de ma mort, ils 
remonteront au ciel avec moi comme je les avais vus descendre le 24 avril 1993. Et dans une autre vision, je 
m’avançais et à mon passage, les montagnes s’aplanissaient et les grands arbres de la terre se courbaient 
jusqu’à ce que leur feuillage touche le sol. Et des hommes et des femmes vinrent à moi de toutes les races et 
langues et nations de la terre criant à haute voix « Nous sommes sauvés ! Nous sommes sauvés ! ». 
60   Je suis comme ce jeune prince et vous me regardez avec mépris comme un chandâla ou un yin. Pourtant 
je suis le kalkî des hindous, le nabi des juifs, le prophète des chrétiens, le rassoul des musulmans et le 
maharishi, le prophète suprême des religions d'Asie. Je vous apporte un Message qui est d’une part le jugement 
et la condamnation des religions d’Asie et d’autre part, le tripitaka suprême, le maha-mantra suprême descendu 
du ciel pour la libération finale des vivants de mon temps. C’est le Védânta suprême, le vrai sanatâna-dharma, 
la vérité éternelle et universelle descendue du ciel pour conduire les vivants de mon temps dans le paradis, le 
nirvana éternel de Dieu et pour condamner tous ceux qui mourront dans ces religions.  
61  Tout le monde est contre moi, des États et gouvernements prennent des décrets contre moi. Pour mon 
Message, des polices mettent des banderoles d'interdiction de rassemblement et vous ne voyez pas que je suis 
le chemin du paradis. Je suis né de parents pauvres et illettrés mais des anges ont chanté à ma naissance. Et 
renvoyé de l'école, je poussais la brouette sur des chantiers de construction quand un ange m’est apparu et m’a 
dit que c’est par moi que les vivants de mon temps seront sauvés. Cela s’accomplit, des hommes viennent à 
moi de toutes les races et langues et nations de la terre pour la vie éternelle. Et cela ne vous dit rien, vous allez 
encore dans le Gange, le Bagmati et le Sarasvati. 
62  Vous allez dans les rivières et sur les monts sacrés d’Asie. Vous allez à La Mecque et au mur des 
lamentations à Jérusalem et pourtant je suis le seul chemin du paradis éternel pour les vivants de mon temps. 
Quand vous m’avez rejeté, sachez que tout ce que vous faites dans vos temples, églises et mosquées et sur les 
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monts sacrés, ce sont des rites sataniques et les bains dans les fleuves et rivières sacrés, ce sont des bains de 
menstrues devant Dieu pour votre condamnation éternelle et rien ne pourra vous délivrer jusqu’à votre mort. 
63   Et aujourd’hui, après m’avoir lu ou écouté, tu as le choix entre moi et les dirigeants religieux de la terre. 
Dans la troisième vision de 1993, les dirigeants de l'islam, du christianisme, du judaïsme, de l'hindouisme, du 
bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme et du sikhisme étaient assis avec moi 
dans une immense salle d’examen de baccalauréat et d’entre nous tous, un seul sera admis et entrera dans le 
paradis éternel de Dieu avec ceux qui le suivent.  
64   En 1993, j’ai reçu mon Message du ciel par des anges. Et malgré la persécution et la prison, j’ai été fidèle 
à cette mission divine. Et tous ceux qui croient en moi reçoivent le sceau de la vie éternelle pour le paradis de 
Dieu. Dans la première vision de 1993, une grande foule est venue à moi de toutes les nations et races et 
langues et religions de la terre. Et c’est ce qui est en train de s’accomplir. Des hommes et des femmes de toutes 
les races et langues et religions de la terre croient en moi pour le paradis et si vous êtes de Dieu, vous croirez 
en moi mais si vous êtes destinés à l’enfer, vous allez me mépriser et me rejeter. Ainsi, toi habitant d’Asie et 
d’ailleurs, après m’avoir lu ou écouté, tu as un choix à faire : Le choix entre le paradis et l’enfer ; le choix 
entre Dieu et Satan ; le choix entre moi le prophète Kacou Philippe et les dirigeants religieux de la terre. 
 
Chapitres similaires : Kc.139, Kc.131, Kc.135 et Kc.136. 
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KACOU 141 : DIEU AIME LA CHINE ET L’ASIE 

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite de son domicile de Katadji, le 01 mars 2020 
 
1   Lettre que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021, à cause de l'Évangile de Christ, 
j’ai écrite de ma maison, ce dimanche matin 01 mars 2020, au moment où, en République démocratique du 
Congo, le pasteur David Nkanka est emprisonné par les pasteurs Esdras Kalonji, Dominique Khondé et les 
pasteurs évangéliques et branhamistes. 
2    S'il y a un peuple sur la terre qui a toujours recherché la purification, la quête de l'immortalité dans les 
bains rituels, les méditations profondes, les yogas et l'ascétisme intense pour la libération éternelle et le 
Nirvana après la mort, c'est le peuple d'Asie. L'Asiatique recherche Dieu pour avoir le paradis après la mort 
tandis que l’Européen, l’Américain et l’Africain recherchent Dieu pour avoir la santé et le bonheur sur la terre.  
3   Et toi l’Asiatique, les pèlerinages sur les cinq monts sacrés de Chine, les Kumbh Mela, les bains rituels 
dans le Gange, le Bagmati et le Saraswati, c'était dans le but de ta purification et ta libération mais aujourd’hui, 
le Dieu qui t’a créé t’envoie la parole qui te conduira à la perfection et la libération finale après la mort.  
4  Avant que le christianisme connaisse les jeûnes, avant que l'islam connaisse les ablutions, les sacrifices 
rituels de moutons et pèlerinages à La Mecque, toi l'Asiatique, tu connaissais déjà les méditations profondes, 
les yogas et les bains de purification. Et Dieu a fait cette promesse par un prophète disant qu’à la fin des temps, 
quand ce Message de la fin des temps sera proclamé par moi, plusieurs habitants de la terre croiront et seront 
purifiés et blanchis et affinés. Et moi qui te parle, je suis la réponse de Dieu à ta quête de purification 
aujourd'hui.  
5   Vous tous, membres du bouddhisme, de l’hindouisme, du shintoïsme, du taoïsme et du jaïnisme, depuis 
des milliers d'années, vos pères ont tant souffert dans ces pratiques pour un but noble. Ce n'était pas pour 
devenir riches sur la terre mais pour la libération finale et le Nirvana, le paradis éternel de Dieu après leur 
mort. Aujourd'hui, moi Kacou Philippe, je viens vers vous avec le Dieu que vous avez tant recherché. Je viens 
vers vous avec le chemin de la purification et de la libération finale que vous avez tant recherché. 
6   Et selon la révélation que j'ai reçue de Dieu le 24 avril 1993, cette purification pour le paradis consiste en 
deux aspects. Premièrement, cette purification consiste à obéir aux commandements que ton Dieu te donne 
aujourd’hui. Par exemple : Nul ne portera sa bouche vers le sexe de son conjoint et un homme ne s'approchera 
jamais de sa femme par derrière comme un animal. Et en cas d'adultère avec une femme mariée, tu iras 
demander pardon à son mari avec un témoin. Tu ne prendras jamais la photo ou la vidéo de la nudité d'une 
femme. Tu ne téléchargeras ni ne visualiseras jamais une photo ou une vidéo de sexe dans ton téléphone ou 
ordinateur. 
7   Si un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste prie sur une nourriture, tu ne dois pas manger 
cette nourriture. Et quand une femme en menstrues se jette dans une eau comme une rivière, une plage ou une 
piscine, l'eau devient impure dans un rayon de quarante mètres jusqu'au lendemain matin et quiconque s'y jette 
en ressort maudit. Et jusqu’à ta mort, tu ne seras jamais membre du christianisme, de l'islam, de l’hindouisme, 
du bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du sikhisme ou du taoïsme. Ce sont des commandements de Dieu 
aujourd'hui. Même si tu ne crois pas en moi, sache que je suis ton prophète de la part de Dieu comme le 
président d’un pays est le président de tous les habitants de ce pays y compris les opposants. Et si tu désobéis 
à ces commandements, ta fin sera l’enfer éternel du Naraka. [Kc.135v10] 
8   Deuxièmement, cette purification consiste en la confession publique de tous les péchés que tu commettras. 
C'est un commandement de Dieu pour tous les habitants de la terre. Pour notre temps, le sang de Jésus à la 
croix ne peut effacer tes péchés qu’après la confession publique. C’est le "ainsi dit le Seigneur" en tant que 
prophète et en vertu de la mission que j’ai reçue le 24 avril 1993. Tu peux rejeter ce commandement de la 
confession publique et pleurer et crier à Dieu, aller à La Mecque ou dans le Gange, aller jeûner et faire tout ce 
que tu veux pour soulager ta conscience mais sache que tes péchés sont sur toi jusqu'à ta mort et tu iras dans 
l’enfer éternel du Naraka.  
9   Sache que Dieu n’a pas arrêté de parler depuis la mort de Moïse, Confucius, Lao Tseu, Guru Nanak, 
Mahâvîra, Mahomet, Krishna, Bouddha, Branham, Mingdao Wang et John Sung. Je ne crois pas que le 
Seigneur Jésus qui marche au milieu des nations est devenu muet depuis l’an 33. Si le prophète dont vous vous 
réclamez était vivant sur la terre aujourd’hui, mon Message serait ce que ce prophète vous aurait prêché s’il 
est vraiment de Dieu. Dieu a parlé par les grands prophètes que vous appelez avatars, rassouls ou maharishis 
et Dieu parlera toujours par des maharishis jusqu’à la fin du monde. 
10   Le Salut ne vient que par la parole parlée de Dieu c'est-à-dire la parole qui sort de la bouche d’un prophète 
pendant que ce prophète est vivant sur la terre. Dès l'instant de ma mort, ce Message du temps de la fin aussi 
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sera dépourvu de sa substance vitale sur toute l'étendue de la terre et deviendra une lettre morte comme la 
Bible, le Coran, la Bhagavad Gita et toutes les brochures de William Branham. Après ma mort, tout ce que 
vous aurez à faire, c'est de laver vos robes de noces par vos bonnes vies et la confession publique. Vous avez 
connu et aimé le prophète vivant de votre temps et le prophète vivant de votre temps vous a connus et vous a 
aimés.  
11  Toi qui es vivant aujourd’hui, sache que le Message d'un prophète vivant est l'eau pure et sacrée venue du 
ciel pour la purification des vivants de son temps avant que cette eau soit ajournée. Je suis né et j’ai grandi en 
Afrique et je n'ai pas vu un féticheur ou un chaman utiliser l'eau ajournée pour les bains rituels de ses malades. 
Et l’eau ajournée, ce sont les livres saints, brochures et Messages des prophètes morts.  
12    Et quand un prophète quitte la terre, tout disciple qui va plus loin que lui est un démon. Par exemple : un 
méthodiste ou un luthérien qui se fait baptiser par immersion au nom du Seigneur Jésus-Christ ou un 
branhamiste qui dit qu'un catholique ou un évangélique n'est pas son frère en Christ, c’est un démon. La 
révélation est progressive mais uniquement avec un prophète messager vivant. 
13   Si je meurs avant l'enlèvement alors sachez que la perfection est encore loin et que Dieu enverra un autre 
prophète car, seul le prophète vivant est le maître de l'œuvre de la perfection divine. Sans les prophètes à venir 
nous ne parviendrons jamais à la perfection comme aussi sans mon Message, les vivants et les morts depuis 
Adam ne parviendront pas à la perfection. Bienheureux l'homme qui meurt dans le lot du prophète vivant de 
son temps car il verra Dieu.  
14   Ton prophète, c’est un homme qui vit sur la terre en ton temps. Et vous musulmans et branhamistes, vous 
dites qu’il n’y a plus de prophète, alors que la Sourate 17 verset 71 dit qu’au jugement, c’est par le nom d’un 
prophète que sa génération sera appelée et c’est ce prophète qui témoignera pour sa génération. Ainsi donc, 
quand Dieu dira : « Génération de Moïse, approchez ! », Aaron et Marie et tous ceux qui ont vécu au temps 
de Moïse s’approcheront. Quand Dieu dira : « Génération de Jésus, approchez ! », Pierre et Jean et tous ceux 
qui ont vécu au temps de Jésus s’approcheront. Quand Dieu dira : « Génération de Mahomet, approchez ! », 
Abou Bakr et Aïcha et tous ceux qui ont vécu au temps de Mahomet s’approcheront. Et quand Dieu dira : « 
Génération de Kacou Philippe, approchez ! », que ferez-vous ? 
15   Le prophète Branham a dit dans sa prédication : "La reine de Séba" : « Eh bien, tout au long des âges, 
Dieu a eu un moyen de se manifester à chaque génération ». La génération passée, ce fut par le moyen de 
William Branham, dans notre génération, c'est par le moyen de moi Kacou Philippe et dans la génération future 
après ma mort, ce sera par le moyen d’un autre prophète vivant. Et si vous refusez d’avancer avec Dieu, Dieu 
avancera sans vous. Et jusqu'à l'enlèvement nous serons toujours dans l'âge de Laodicée qui aura aussi 
plusieurs générations avec des prophètes. Si je suis le dernier prophète des nations, cela signifie que 
l’enlèvement aura lieu pendant que je suis vivant. Tous les prophètes qui ont déclaré être les derniers prophètes 
sont des faux prophètes.  
16    Le Salut et la connaissance de Dieu pour un vivant ne sont pas dans une religion, dans un livre saint ou 
dans le Message d’un prophète mort. C’est Dieu Lui-même qui se révèle à un homme appelé prophète et cet 
homme fait connaître Dieu à sa génération pendant qu’il est vivant. Peu importe combien vous aimez Dieu et 
distribuez vos biens aux pauvres, si vous rejetez le prophète vivant de votre temps, vous irez en enfer.  
17   Le Message d’un prophète mort ne peut sauver personne. C’est pourquoi le Seigneur Jésus avait dit : 
« Pendant que vous avez la lumière avec vous, croyez afin que vous soyez fils de lumière ». Jean 12:36. Et 
aussi : « Pendant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde ». Jean 9:5. "Pendant que" signifie 
"En ce moment précis". Et pendant dix-huit ans, j'ai crié qu'on ne peut pas être sauvé en suivant une religion, 
un livre saint ou un prophète mort. Vous tous qui êtes vivants aujourd'hui, si vous n'avez pas cru en moi, alors 
dès l’annonce de ma mort, sachez que vous irez tous en enfer. On ne peut pas être sauvé dans une religion ou 
dans le Message d’un prophète mort. On ne peut pas être disciple d'un prophète mort. Au lendemain de ma 
mort, un homme ne peut plus dire : « Kacou Philippe est mon prophète ».  
18   Pour l'Arabe, moi Kacou Philippe, je ne peux pas être un prophète et l’homme noir naît pour être un 
esclave. En arabe, le même mot « Abid » signifie africain noir et esclave. Et un Arabe ne croit pas qu'un noir 
puisse aller au paradis. En 1998 en Libye, les Arabes rentraient dans les mosquées pour ramasser les migrants 
noirs et allaient les vendre. Les Arabes disaient aux migrants noirs musulmans : « Vous êtes déjà brûlés, vous 
irez dans quel paradis ? ». Mais toi, quand un prophète te parlera, quels que soient la couleur de sa peau et 
son rang social, tu l’écouteras d’abord. Blanc ou noir, un seul Dieu nous a tous créés et nous aime tous. 
19   Certains m’écoutent ou me lisent et croient en moi tandis que d’autres me disent : « Pourquoi ne parles-
tu pas en arabe avec les versets coraniques si tu es vraiment un rassoul venu d’Allah ? ». D’autres encore 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
disent : « Pourquoi sa barbe blanche est-elle séparée d’une touffe noire ? Pourquoi est-il vêtu d’un boubou, 
s’il n’est pas un prêtre vaudou ? ». Or en tant qu’un prophète, cette barbe est la sagesse de Dieu et des hommes. 
Si je portais une veste, ils diraient : « Comment un ange peut-il porter une veste ? ».  
20   Je suis rejeté mais par mon Message, le Cri de minuit, j’ai apporté la lumière sur la terre. Toute l'humanité, 
y compris les ennemis et les imitateurs qui me haïssent, qui me maudissent et qui m’insultent, reconnaît 
aujourd’hui que nous sommes à minuit et que Matthieu 25:6 n'est pas qu’une simple parabole mais un Message 
prêché par un prophète noir.  
21   Nous sommes au temps des contrefaçons. Le plagiat est devenu un métier. Et Satan s'est levé partout pour 
plagier et produire des contrefaçons de mon Message. Aujourd'hui, des hommes à qui mon Message a ouvert 
les yeux disent comme moi qu'ils sont les seuls vrais prophètes sur la terre. Ils disent comme moi que la Bible 
est un livre d'histoire et que c'est par un prophète vivant que nous sommes sauvés comme je l’ai révélé depuis 
2002. Ils imitent tout ce que je fais sauf la confession publique.  
 22   Comme des hyènes, les plagiaires attendent d’abord que je parle pour ensuite s'attribuer ce que j’ai dit. 
J’ai vu des "Guillen 1:5" venant de Domingo Guillen que j’ai baptisé. Pourquoi n’imitez-vous pas la 
confession publique ? La dernière fois que j'ai été au culte, c'était le 03 novembre 2019. Cela fait quatre mois. 
Pourquoi n’imitez-vous pas cela ? En 2015, comme les prophètes, je me suis absenté, je n’ai pas parlé pendant 
plus d’un an. Pourquoi n’imitez-vous pas cela ? 
23  Ce que je vais dire ce matin n'existe nulle part mais demain, ces plagiaires se mettront à dire que si vous 
lisez ou écoutez leurs plagiats, vous aurez la guérison et la délivrance. Ils disent que tout ce que je dis, c'est 
eux qui devaient dire cela mais que je suis Satan qui les a devancés. Et ils commencent à se fabriquer des 
appels et commissions.  
24  Pour la première fois depuis 2000 ans, j'ai prêché que le Salut, c'est uniquement par un prophète messager 
vivant et que je suis le seul vrai prophète de Dieu sur la terre et que nul ne peut être sauvé que par moi. Je l'ai 
prêché seul pendant dix-huit ans et maintenant, il s'élève beaucoup de seuls vrais prophètes sur tous les 
continents, surtout en Afrique à cause de la malédiction de Cham. Ce sont les précurseurs des loups redoutables 
qui viendront sur la terre après ma mort.  
25   Après la vision de 1993, je suis allé prendre le flambeau des prophètes dans la maison de William Branham 
comme Moïse est allé prendre le flambeau de Joseph dans la maison de pharaon, comme Paul aux pieds des 
apôtres pour prendre le flambeau des mains de Pierre et comme le Seigneur Jésus Lui-même avec les pharisiens 
dès l’âge de douze ans mais les plagiaires ne font pas cela.  
26   Mais je suis heureux car l'humanité sait maintenant que le Salut, c'est par un prophète messager vivant. Ils 
reconnaissent tous que la parole de Dieu qui sauve, c’est ce que le prophète vivant de ton temps est en train de 
dire et que toute prédication fondée sur la Torah, la Bible, le Coran, les Purânas, les Upanishads, la Bhagavad-
Gita, les Védas, les Agamas, le Tao-tö-king, le Yi Jing, le livre des Mutations et tous les livres saints des 
religions, c’est l’évangile selon Satan, ce sont des cours d'histoire.  
27    Mais toi, quand un prophète te parlera, tu n’agiras pas comme les membres de ces religions mais tu 
chercheras à l’écouter. Sache que toutes les religions et leurs dirigeants sont au service de Satan pour conduire 
l’humanité en enfer. Quand il n’y a pas de prophète, toute la terre est dans les ténèbres de Satan.  
28   Moi le prophète Kacou Philippe, je n'ai pas combattu pour l'expansion d'une religion mais pour le 
rassemblement de toute l'humanité sous les ailes de Dieu comme à la création. J’ai combattu pour un retour 
de toute la terre à Dieu aux pas d’un seul prophète. Et ceci est l’unité de la foi que Watchman Nee recherchait. 
La volonté de Dieu, c'est l'humanité aux pas d'un seul prophète messager vivant tandis que la volonté de Satan, 
c'est l'humanité aux pas des religions, livres saints et prophètes morts malgré leurs divisions.  
29   Je vois la Chine dans sa gloire. Dieu aime la Chine et quand je quitterai la terre, mon Message aura pour 
but d'aider le Chinois à reconnaître les prophètes qui viendront sur la terre après moi. Quand je retournerai à 
cette position divine que j'avais expérimentée en 1993, demeurez dans ce Message mais que votre prière soit 
: « ô Dieu, envoie-nous un prophète ». L’enlèvement est à des centaines d’années et plusieurs prophètes 
messagers viendront sur la terre. Avant l’enlèvement, Dieu visitera l’Amérique latine, l’Asie et les nations 
arabes. En plus du réveil du chant du coq, retenez qu’entre minuit et le matin, l’homme spirituel se réveille 
plusieurs fois et chaque réveil correspond à un prophète avec un Message. 
30   Mais un homme qui vous dira qu'il n'y aura plus de prophète et que c'est le Message d’un prophète mort 
qui vous conduira à la perfection et à Dieu, cet homme est Satan. Comment n’y aura-t-il plus de prophète sur 
la terre mais qu’il y aura des pasteurs, imams, rabbins et moines ? Par qui Dieu va-t-Il établir ces pasteurs, 
imams, rabbins et moines ? Comment n’y aura-t-il plus de président dans un pays mais qu’il y aura des 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
ministres ? Qui est-ce qui va établir ces ministres ? Comment Dieu peut-Il créer son monde tout Seul et vous 
dites à ce Dieu que maintenant Il n’a plus le droit de parler à ce monde qu’Il a créé tout Seul ?   
31   Si après la lecture ou l’écoute de cette parole vous suivez encore ces pasteurs, rabbins, imams ou moines 
qui ne recherchent pas le prophète vivant de leur temps, sachez que vous irez en enfer. Les prophètes sont des 
anges, des médiateurs entre Dieu et les hommes. D’âge en âge, de génération en génération, depuis 2000 ans, 
le prophète est la tête du christianisme-corps-de-Christ, il est l’ambassadeur de Dieu auprès des hommes. Et 
ce prophète pour ton temps, je le suis, moi Kacou Philippe qui te parle. Et un vrai pasteur, rabbin, imam ou 
moine fait l’écho de ce que le prophète vivant de son temps est en train de dire. 
32   Mais quand un homme se disant prophète se lèvera avec un Message, si personne ne s’occupe de lui, sache 
que son prétendu Message est un bavardage de Satan. Mais si son Message révèle de nouvelles choses et 
avance dans le monde entier et que le monde religieux et les États se dressent contre lui alors, prête attention 
à cet homme. Il sera un homme solitaire, il ne marchera pas avec un homme religieux ou politique. Et son 
Message franchira les barrières de religions, de langues et de races et atteindra chaque nation de la terre. J’ai 
commencé à prêcher le 08 juillet 2002. J’étais seul. Et en 2005, tous mes disciples étaient ici en Côte d’Ivoire 
dans trois assemblées. Mais en 2019, les ivoiriens ne représentaient que 17% des croyants de mon Message 
dans le monde entier avec près de cent assemblées ici en Côte d’Ivoire. C’est l’œuvre de l’Ange et l’Agneau 
du 24 avril 1993. 
33   Et d’entre tous les hommes de lumière qui sont venus sur la terre avant moi, j’ai connu que l’Ange et 
l’Agneau du 24 avril 1993 est le Seigneur Jésus-Christ que les hébreux appellent Yeshoua. Lui qui est né sans 
péché, a vécu sans péché, qui est mort et ressuscité. Il est la seule source de la purification et de la libération 
éternelle. Il est le Seul Dieu éternel. La parole de Dieu a un nom : c’est le Seigneur Jésus-Christ. Et quand son 
côté fut percé à la croix, tous ceux qui sont destinés à la Vie éternelle sont sortis y compris moi.  
34   Et si c'est par le sang du Seigneur Jésus à la croix que je suis sauvé alors je suis chrétien, membre du corps 
de Christ. Le Seigneur Jésus-Christ marche au milieu des sept lampes d'or, Il est ici maintenant et je suis son 
reflet. La Bible est le livre des prophètes de Jésus-Christ. Je baptise au nom du Seigneur Jésus-Christ parce 
que je suis chrétien. Et en ce baptême, nous mourons avec Lui et nous ressuscitons avec Lui. Il est apparu à 
Paul sur le chemin de Damas et Il a dit : « Je suis Jésus que tu persécutes ». Et pour notre temps, le vrai 
Seigneur Jésus-Christ est Celui qui m'est apparu le 24 avril 1993.  
35  En 1993, cette nuée luisante, ce Dieu sans nom, que j’ai vu dans le ciel, c’est lui qui est l’ange qui a crié 
dans Matthieu 25:6 et c’est lui qui s’est fait chair en moi et vous l’appelez Kacou Philippe. Et après ma mort, 
toutes les fois que vous verrez cet ange, jusque dans l’éternité sous différents aspects, vous l’appellerez Kacou 
Philippe. Ainsi en est-il du Seigneur Jésus. 
36   Le Dieu suprême que le judaïsme appelle Adonaï, que l’islam appelle Allah, que l’hindouisme appelle 
Brahman et qui a créé les hommes et les anges et l’univers et tout ce qui s’y trouve, c’est Lui qui est venu sur 
la terre dans un corps d’homme appelé Jésus-Christ pour le rachat de l’humanité. Jésus-Christ est le nom de 
la Parole de Dieu. Je mourrai en ce nom et je ressusciterai en ce nom. C'est Lui qui tient les sept étoiles dans 
le Ciel. Et le dernier verset de la Bible dit : Viens Seigneur Jésus. Et c'est Lui qui m'a sauvé par son sang à la 
croix. Jésus-Christ, c’est Dieu Lui-même venu sur terre dans un corps d’homme pour le rachat de l'humanité 
par son sang. Et Il m’a envoyé pour réclamer l’humanité à Satan.  
37  Et toi le Chinois, tu aimes Lu Xiaomin et tu chantes les Hymnes de Canaan, moi aussi. Mais avant de 
chanter les hymnes de Canaan, tu dois d'abord rechercher Moïse et le Message de Canaan. Et ce Moïse 
aujourd’hui, je le suis, moi Kacou Philippe qui te parle. Et après m’avoir lu ou écouté , si tu me rejettes, sache 
que devant Dieu, ta foi chrétienne est celle de l’église des trois-autonomies et que ton Jésus, c’est l’esprit de 
Mao Zedong. Sache que toutes les religions de la terre sont des royaumes de Satan. Et tu n'as pas besoin d'une 
église mais du prophète vivant de ton temps et c'est ce prophète qui te fera connaître le chemin du Ciel.  
38  Quand l'empire romain ne put vaincre le christianisme, il devint chrétien pour mieux le contrôler et en faire 
une religion satanique. Et il en sera ainsi en Chine. Comment le communisme, un satanisme qui nie l'existence 
de Dieu peut-il parrainer tes religions ? Et tantôt il remplace les symboles chrétiens par ceux de l’État et tantôt 
vous devez chanter l’hymne national dans les églises avant les louanges à Dieu. Cela, c’est le christianisme 
selon Satan. On ne peut pas être Mao Zedong et chrétien en même temps. Mais quand un jour Mao Zedong 
changera d’attitude envers toi, sache que c’est le même loup et que ton église est celle des trois-autonomies 
sous un autre aspect. 
 39  Mais Dieu aime la Chine car s'il n'y avait pas eu des Mao Zedong en Chine, Billy Graham, Tommy Osborn, 
Benny Hinn, Edir Macedo et Ewald Frank auraient déjà corrompu la Chine. C'est Dieu dans son amour qui a 
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gardé la Chine contre l’invasion satanique du christianisme jusqu’à ce que la Chine soit éclairée par ce 
Message du temps de la fin. Et un jour, quand ce christianisme-religion s’assiéra à la table de Mao Zedong, 
sache que ce christianisme, c’est le royaume de Satan ! 
40  Ayant connu Dieu, tu ne feras pas la paix avec le loup et le renard et ce n'est pas à des politiciens, buveurs 
de whisky de te donner le droit d'adorer Dieu. Il vaut mieux être vrai et absent plutôt que d'être faux et existant. 
Quand Satan enverra dix mille Mao Zedong et que toutes les religions se soumettront à Mao Zedong autour 
de toi, tu garderas ton identité de fils de Dieu. Mao Zedong et vos présidents ne sont ni Dieu, ni des prophètes. 
Ils iront en jugement devant Dieu comme vous. Le Dieu qui t’a créé t’aime. Et si tu aimes Dieu aussi, garde 
ses commandements que je te prescris aujourd’hui et sache qu’on ne peut pas aimer Dieu et Satan en même 
temps. 
41   Mao Zedong, c’est le roi de ta nation, ce n'est pas un prophète. Et un roi peut être bon ou mauvais. C'est 
pourquoi dans la Bible, il est écrit que tel roi fit ce qui est bon aux yeux de Dieu ou tel roi fit ce qui est mal 
aux yeux de Dieu mais jamais cela n’est dit pour un prophète car un prophète de Dieu ne pèche pas. On ne 
peut pas dire que le prophète Moïse, Ésaïe, Jérémie ou Kacou Philippe fit ce qui est bien ou mal aux yeux de 
Dieu. Les prophètes messagers sont dotés de l'immunité céleste. Vous pouvez me traiter de tout ce que vous 
voulez mais Dieu ne se souvient pas que depuis le 24 avril 1993 jusqu’à ma mort, j’ai commis un péché. 
42    Et vous tous Chinois et Asiatiques qui allez me lire ou m'écouter, que votre prière soit : « Ô Dieu suprême 
de l'univers, Tu es souverain et libre de parler à la terre par qui Tu veux. Riche ou pauvre, maître ou esclave, 
blanc ou africain noir. Même si mon cœur me rassure sur le chemin de l'enfer, ait pitié de moi et sauve-moi ». 
Dieu n'a jamais suscité un livre saint ou une religion mais un homme appelé prophète, rassoul ou maharishi 
selon l'appellation de chaque religion. Après moi, ce sera encore un prophète. Et ce prophète peut venir de 
n'importe quelle religion avec un accent ou un langage de cette religion.  
43   Il y a un seul et même soleil, ciel, lune et terre. Il y a une seule et même façon de naître, une seule et même 
mort. Il y a un seul et même Dieu et il y a un seul et même chemin pour atteindre Dieu. Et dans son amour, le 
chemin que le Dieu créateur Lui-même a tracé pour toi la Chine et pour toute sa création, c’est le prophète 
messager vivant. La foi en des prophètes morts et livres saints et la foi dans les religions sont les routes de 
l’enfer. Si vous ne suivez pas le prophète vivant de votre temps, sachez que tout ce que vous faites, c’est contre 
Dieu que vous le faites. Votre piété et sincérité et amour de Dieu, ce sont des comédies de Satan. 
44   Si un pasteur, imam, moine ou rabbin aime Dieu, il dira : « Prophète Kacou Philippe, nous savons qu’en 
réalité sans prophète, il n'y a pas de Salut. Nous n’irons nulle part avec nos divisions. Faute de prophète sur 
la terre, nous avons été des bénévoles dans la moisson mais si le Maître envoie un prophète, nous devons aller 
vers ce prophète et œuvrer avec lui afin que le Maître nous reconnaisse après notre mort ».  
45    Sachez que des miracles sans Message prophétique pour l’humanité, c'est le diable. Si un Message ne 
suivait pas la grande vision du 24 avril 1993, ce serait le diable. Si un don de miracles et de guérisons n'est pas 
pour faire connaitre le Message du prophète vivant de ton temps alors c'est le diable. Quand des pasteurs, 
prophètes d’église et apôtres qui sont des sacrificateurs ont des appels directs de Dieu au ministère sachez que 
ce sont des comédies de Satan. Toutes leurs révélations et sensations et apparitions et voix audibles, sachez 
que ce sont des comédies de Satan pour séduire les habitants de la terre. Il y a quatre ministères de la parole : 
l’apôtre, le prophète mineur, l’évangéliste et le docteur. Un pasteur n’est pas un ministère de la parole. C’est 
une simple charge dans l’église comme le trésorier et William Branham a dit qu’on doit les voter chaque année. 
Se confier en un pasteur, c’est choisir le chemin de l’enfer. 
46   Bien ! Quand Dieu voit Satan faire du mal à la terre, Il descend et prend un corps appelé prophète messager. 
Par exemple : Dans Kc.140:53, une femme avait eu un songe et je lui ai raconté son songe avec les détails y 
compris ce qu’elle avait oublié. Et voici l’interprétation que vous m’avez demandée : Quand Dieu depuis le 
Ciel a vu Satan dans la forme d’un bouc faisant du mal à la terre, Dieu aussi est descendu sur la terre dans le 
corps d’un prophète mais quand Satan a vu ce prophète, il a pris un corps de femme c’est-à-dire une religion 
et Dieu dans le prophète ne pouvant pas physiquement frapper ces pasteurs, imams, rabbins et moines, Il est 
retourné à son état d’Esprit pour aller les attendre au jugement dernier. Depuis le Ciel, Dieu voit les pasteurs, 
imams, rabbins et moines comme des boucs détruisant la terre. [Kc.140v53] 
47   Les prophètes sont des Dieux dans des corps humains mangeant et buvant avec les hommes. Ils sont des 
hommes avec des aspects divins. Voir des visions en plein jour les yeux ouverts, c’est un aspect divin. 
Expliquer à des personnes les rêves qu’elles ont eus, c’est un aspect divin. Quand je me suis tenu sur les eaux 
avec l’Ange et l’Agneau en 1993, c’est un aspect divin. Quand j’étais la nuée luisante invisible aux hommes 
en plein jour mais que je voyais et que je me déplaçais dans le ciel sans corps, c’est un aspect divin. Et si tu es 
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un fils de Dieu, tu rencontreras et tu reconnaîtras Dieu dans un homme sur la terre avant ta mort. Il est écrit 
dans le livre saint des chrétiens et des juifs, dans 2 Chroniques 24:19 que ce sont les prophètes que Dieu envoie 
sur la terre pour conduire les hommes à Lui.  
48   Mais sur la terre, montrez-moi le pasteur, l’imam, le moine ou le rabbin qui sert Dieu. Où sont tous ces 
pasteurs et imams qui disaient : « Si Krishna, Bouddha, Jésus de Nazareth, Mahomet ou Branham était sur la 
terre, je ferais tout mon effort pour aller les voir en Inde, en Israël, en Arabie ou à Jeffersonville.» ? Je n'ai 
vu aucun si ce n'est de grands bâtisseurs de temples, mosquées et cathédrales et des fondateurs d'entreprises 
religieuses qu'ils lègueront en héritage à leurs fils ou parents sur la terre qui est leur paradis.  
49   La terre est le paradis des religieux et des politiciens avec les guerres et les pestes et les épidémies. Et au 
moment où vous êtes au stade des armes nucléaires, Dieu vous envoie des maladies nucléaires comme je l'ai 
prophétisé en 2002. Des hôpitaux seront fermés et des écoles et des familles et des villages seront effacés. 
Les hommes fuiront les hommes comme on fuit des animaux sauvages. Mon paradis ne peut pas être ce monde 
pollué, assis sur des bombes, ce monde malade et rempli de crimes. [Kc.3:25] 
50   Vous m'avez rejeté mais vous disparaîtrez de la terre avec votre mémoire et un jour, vos petits-enfants 
s'étonneront de votre attitude. Dans 100 ou 200 ans, la mémoire de vos dirigeants religieux sera effacée car 
leurs œuvres ne viennent pas de Dieu et vous irez tous avec eux dans l’enfer éternel du Naraka. Vous paraissez 
honnêtes et sincères mais vous êtes des menteurs car la sincérité qui vient de Dieu, c'est la crainte qu'on peut 
être dans l’erreur. Les fils de Satan sont sans crainte mais la crainte d’aller en enfer habite tout fils de Dieu.  
[Kc.130v21] 
51   Bien, maintenant, je vais prier. Si vous avez un besoin de guérison, de délivrance et de bénédiction, mettez-
vous à genoux devant Dieu pendant que je prie pour vous : Ô Dieu, Créateur des cieux et de la terre, Créateur 
des dieux, unique maître de l’univers, à quoi Te comparerais-je ? Rien ! Tu as parlé et les hommes, les anges, 
les archanges, les séraphins et les chérubins sont venus à l’existence. Tu as parlé et les grands sommets de la 
terre et les mers et les océans et les cinq monts sacrés de Chine et tout ce que la terre contient sont venus à 
l’existence. Tu as parlé et les planètes et les galaxies sont venues à l’existence et tu peux parler et elles 
disparaitront. 
52  Voici, tu as créé et aimé l’homme mais l’homme s’est montré ingrat et méchant. L’homme a choisi le 
chemin du mal pour sa souffrance et sa perte. Mais en vertu du mandat que tu m’as donné le 24 avril 1993, je 
t’adresse cette supplication en faveur de toute la terre. Souviens-Toi que la capacité de changement n’est dans 
aucun homme. L’homme a emprunté des chemins que Tu n’as pas tracés, le mal et la méchanceté sont devenus 
la culture de l’homme. Et l’homme s’est chargé de malédictions, de souffrances et de maladies. 
53   Et en vertu de ce mandat du 24 avril 1993, je te prie. Que quiconque lit ou écoute cette prière voie un 
changement dans sa vie. Je sais que je suis venu avec un don de guérison. Mes premiers miracles, c'était déjà 
en 1993 où un jeune baptiste fut guéri d'une plaie incurable suite à ma prière et un homme qui urinait sur sa 
couche fut délivré. Et par ma prière jusqu’à ce jour, d'innombrables personnes malades ont été guéries ou 
délivrées.  
54  Mon Message a transformé des vies entières. Avant mon Message, il n'y avait pas une seule personne qui 
n'était pas immobilisée souvent dans son sommeil par Satan. Les gens sont conscients sur leur lit mais ils ne 
peuvent ni bouger ni crier. Et c’est tous les habitants de la terre qui en souffrent et leur fin c’est l’enfer après 
leur mort. Mais ce démon a quitté définitivement tous ceux qui ont cru en moi. Aucun de ceux qui croient en 
moi ne mange en rêve, ne s’envole en rêve, n’a des rapports sexuels en rêve et n’est poursuivi en rêve. 
[Kc.120v2] 
55   Ô Dieu, les gens sont pieux dans les religions, mais dans leurs rêves, ils voient des serpents et des chiens, 
ils sont à des endroits où ils ont vécu ou fréquenté dans le passé, ils ont des cauchemars, ils mangent en rêve, 
ils s’envolent en rêve, ils ont des rapports sexuels en rêve, ils sont possédés de démons et leurs âmes sont déjà 
en enfer et ils iront en enfer après leur mort. 
56  Certains sont dans des centres psychiatriques à cause des religions, ils récitent des versets bibliques dans 
leur folie en attendant l’enfer. Mais je te prie, Ô Dieu, pardonne les péchés de quiconque lit ou écoute et croit 
cette prière et accorde-lui de recevoir aussitôt la guérison, la délivrance et la bénédiction et le changement 
dans sa vie car cette voix qui a parlé le 24 avril 1993, c’est cette même voix qui parle ici.  
57  Ô Dieu, dans les villes et campagnes d’Europe, d’Amérique, d’Afrique et d’Asie, que partout où cette 
supplication que j’élève ce matin sera lue ou écoutée et crue, il y ait des guérisons et délivrances et bénédictions 
quel que soit le problème ou la maladie. Ô Dieu, je suis un prisonnier en sursis, je n'ai pas le droit de voyager 
mais un médecin produit un médicament et sans que ce médecin voyage, ce médicament se propage partout 
dans le monde entier et guérit des milliers de personnes sans distinction de race, de religion et de rang social. 
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Qu'il en soit ainsi pour cette supplication pour quiconque la lira ou l’écoutera et croira partout dans le monde 
entier.  
58  Ô Dieu, non seulement moi, mais mes apôtres et pasteurs ont prié et le VIH et le cancer ont disparu avec 
les confirmations de la médecine. Et aujourd'hui, que partout où cette parole sera lue ou écoutée et crue, des 
guérisons, délivrances et bénédictions soient constatées et confirmées quel que soit le problème ou la maladie. 
Et que les témoignages surabondent partout sur la terre. Que partout l’Asiatique, l’Européen, l’Américain et 
l’Africain expérimentent cette grâce. Et quand vous serez guéris, si vous étiez chrétiens, musulmans, 
hindouistes, bouddhistes, jaïns, shintoïstes, sikhs ou taoïstes, que votre temple, église, mosquée, ashram ou 
votre entourage soit votre premier lieu de votre témoignage pour ce miracle. 
59   Le pasteur José Hernandez de Venezuela a cru en moi il y a deux mois avec son église et sa femme qui 
avait un problème d’enfantement est maintenant enceinte suite à ma prière. Et beaucoup de femmes ont reçu 
cette grâce. La piscine de Bethesda et le torchon qui touchait le corps de Paul, c’est l’ombre du Message de 
l’heure descendu du ciel le 24 avril 1993 pour ta délivrance et purification.  
60   Le capitaine Békoin a passé huit ans dans le branhamisme avec sa femme sans enfant. Ayant cru en moi, 
il m’expliqua sa situation. J’ai prié pour sa femme et le même mois, sa femme a conçu et a enfanté leur premier 
enfant. Et les parents et les voisins et les branhamistes furent tous dans l'étonnement. Ô Dieu, dans les villes 
et campagnes d’Europe, d’Amérique, d’Afrique et d’Asie, que partout où cette supplication sera lue ou écoutée 
et crue, des femmes expérimentent cette même grâce et que des témoignages inondent la terre.  
61   Quand mon ami Jean René abandonna l'alcool, son père vint me voir à la maison afin que je fasse en sorte 
que lui aussi ne boive plus. Ô Dieu, que quiconque se trouve dans une condition semblable et lit ou écoute 
cette supplication et croit en moi, reçoive la délivrance de ces choses car la purification, c'est le droit de tous 
les habitants de la terre aujourd’hui selon ta promesse au prophète Daniel. 
62  La Sœur Esther qui est policière n'avait pas le sommeil. Ses nuits étaient troublées par des cauchemars 
malgré toutes les prières de son église évangélique. Mais le jour où elle crut en moi, ses cauchemars disparurent 
sans prière. Et par elle, son père et sa mère et sa famille crurent et elle est maintenant officier de police. Des 
milliers de personnes ont vu leurs situations sociales transformées. Ô Dieu, par ton autorité et en vertu du 
mandat que j’ai reçu de Toi le 24 avril 1993, j’annule toute malédiction et toute œuvre de sorcellerie et toute 
œuvre maléfique dans la vie de quiconque se trouve dans une condition quelconque et croit en moi. Qu’il 
reçoive guérison et délivrance et bénédiction quel que soit le problème ou la maladie.  
63   Ô Dieu, dans ce Message de l’heure que Tu m’as donné, des milliers d’alcooliques, des fumeurs de 
cigarettes et de drogue ont été délivrés sans effort et cela a souvent conduit leur entourage ou parents dans ce 
Message du temps de la fin. Des dizaines de personnes allant aux baptêmes, gardaient leurs cigarettes, alcools 
ou drogues à la maison car ils ne croyaient pas qu'ils abandonneraient ces choses mais après leur baptême, ils 
jetaient ces cigarettes et drogues et alcools car toute envie les avait quittés et suite à cela, d'autres personnes 
ont cru. Ce Message du temps de la fin est vivant et le nom et la puissance de Dieu s’y trouvent. 
64  Ô Dieu, cette prière ne prend pas la place de la médecine ou d’un ministère mais que sur toute la face de 
la terre, que quiconque se trouve dans une condition de maladie, de possession, de trouble ou de difficulté 
quelconque et la lit ou l’écoute et croit, reçoive guérison, délivrance et bénédiction pendant que moi le prophète 
Kacou Philippe, je suis dans le monde et qu'il soit connu qu'il n'y a de Dieu que Toi seul et je suis ton prophète. 
65  Un arabe m’avait dit que son fils criait constamment dans la maison : « Papa, je vois des personnes… Je 
vois des personnes ». J’ai prié et ces apparitions ont disparu. Beaucoup de petits enfants partout étaient agités 
et avaient des nuits troublées et des maladies étranges mais suite à l’acceptation de ce Message par leurs 
parents, ces troubles et maladies ont disparu.  
66  Récemment, au Brésil, un homme assis seul, écoutant mes paroles a levé sa main disant : « Ô Dieu, je 
crois cet Africain, je te prie de me faire grâce aussi ». Et le kyste génital et le trou dans l'œil qui le  
tourmentaient, ont disparu aussitôt. Oui, ce Message est l’immense mer descendue du Ciel pour la guérison, 
la délivrance et la purification de quiconque croit. Cette puissance qui entra en moi le 24 avril 1993 se trouve 
dans ces paroles que vous lisez ou entendez en ce moment pour la délivrance de toute l’humanité. Aujourd’hui, 
moi le prophète Kacou Philippe, mon Message est le temple, le lieu pourvu par Dieu pour y faire résider son 
nom et son autorité et sa puissance pendant que je suis vivant sur la terre. 
67   Ce que tu n’as pas obtenu dans les bains rituels, les jeûnes, les yogas, l’encens, la Ruqiya et toutes les 
pratiques chamaniques et exorcistes, les méditations profondes et les ascèses de ta religion, tu l’obtiendras 
sans effort dans ce Message. Ce Message est l’arche du Dieu suprême face aux dieux des religions.  
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68   Et après avoir lu ou écouté, quand tu feras l’expérience de délivrance, le lendemain, brûle ou jette tous les 
livres saints, images, statuettes, reliques et objets de foi chrétiens, musulmans, hindouistes, bouddhistes, jaïns, 
shintoïstes, sikhs et taoïstes et quitte toutes tes pratiques et prends désormais le chemin de la libération finale 
et du paradis éternel après ta mort. Ceci est le commencement de ta rédemption et tu dois vaincre toute parole 
ou pensée qui viendra s’opposer à cette décision. 
69  Ô Dieu de grâce et de miséricorde, que par cette supplication les muets parlent, les aveugles voient, les 
paralytiques marchent et que toutes sortes de maladies soient guéries. Que les témoignages de tes bienfaits 
inondent toute la terre et que maintenant la lumière qui est apparue le 24 avril 1993 soit vue de tous les habitants 
de la terre comme le soleil. Je te prie, ouvre les yeux de tous les habitants de la terre afin que tous te 
connaissent.  
70  Ô Dieu, que tous les peuples de la terre connaissent que c'est Toi le Seigneur Dieu créateur de l'univers 
qui m’a envoyé. Dans ta grâce, aie pitié et ouvre les yeux et l’esprit de quiconque lira cette parole comme tu 
as eu pitié de moi le 24 avril 1993 et que Tu as ouvert mes yeux. Je Te prie de souffler maintenant un vent de 
délivrance et de repentance qui transformera toute la Chine, l'Asie et le reste de la terre. Ô Dieu, merci. Merci 
pour le Salut et pour tout le bien que Tu feras à la terre par cette supplication. Amen ! 
 
Chapitres similaires : Kc.131, Kc.135, Kc.136, Kc.139 et Kc.140. 
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KACOU 142 : L’ÉVIDENCE DE LA RÉDEMPTION 
Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite de son domicile de Katadji, le 07 juin 2020 

 
1    Lettre que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021, à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai écrite ce matin du 07 juin 2020 depuis mon village.  
2   Le Message est maintenant traduit en 44 langues dont toutes les plus grandes langues du monde. Ces trois 
derniers mois, nous avons accompli un immense travail de traduction et cela se poursuit et l’apôtre Yanick 
Aka coordonne cela. Aussi, les témoignages suite à la prière à la fin de Kacou 141 sont si nombreux qu'ils 
pourraient faire tout un livre.  
3    Moi, je suis l'esclave inutile qui a réussi sa mission pour son maître. Je n'ai pas agi contre la volonté de 
mon maître et peu importe les tentations de Satan, je ne le ferai jamais. Par exemple, je n'ai jamais parlé en 
langue car le Saint-Esprit ne s’est pas saisi de mon esprit et de ma bouche pour faire cela. J’ai fait juste la 
volonté de Dieu car je crains Dieu. Quand je quitterai la terre, je vous supplie de marcher dans cette voie que 
j'ai tracée et ne faites pas de mal à mes apôtres. Et dans la tentation, l'épreuve et la persécution, je vous supplie 
de tenir ferme. Si vous êtes obligés de sacrifier votre vie, mariage ou travail à cause de ce Message, faites-le ! 
4   Soyez unis en attendant le prophète qui viendra après moi. Et aussi longtemps que vous n'êtes pas encore 
morts, vous ne devez pas arrêter de chercher Dieu. Comme les juifs en Égypte, vous êtes nés dans les croyances 
de vos parents et à la recherche de Dieu, vous avez migré pour arriver dans un autre lieu puis dans un autre 
lieu et jusqu’à la mort, vous ne devez pas vous arrêter. 
5   Aussi, ne faites pas à mes apôtres, tout le mal que Billy Paul et Joseph Branham ont fait au pasteur Collins 
durant quarante ans, pour finalement le chasser du pastorat du Branham Tabernacle le 30 août 2015. Et Joseph 
Branham a pris sa place le même 30 août et s’est fait élire lors d’un vote le 06 septembre 2015. La même année 
2015, le vieillard Collins âgé de 89 ans, est allé fonder une autre église à New Albany où il est mort deux ans 
plus tard, en 2017, dans la tristesse et la douleur, loin de Jeffersonville. Et ils ont ramené son corps mort au 
Branham Tabernacle pour des funérailles. Et vous, ne faites pas cela.  
6  Et Joseph et Billy Paul Branham ont en eux l'esprit de l'esclavage et beaucoup de pasteurs noirs sont leurs 
valets. Ils sont les types de colons qui ne voyaient pas les Africains noirs comme des humains. Ils voient les 
églises africaines comme des senzalas. Et Georges Ferguson est le chef des senzalas. Billy Paul et Joseph 
Branham, c’est l’histoire des princes héritiers aux multiples handicaps, des fils rebelles qui ne venaient pas au 
culte quand Collins était pasteur. Joseph Branham n'a pas de ministère, il est tout juste bon pour être un 
moniteur d’école de dimanche à Still Waters.  
7     Billy Paul et Joseph Branham exploitent l'incapacité mentale des Africains noirs avec l’invention satanique 
d'écoute de bandes. Parce que tu n’as pas de ministère, tu ne sais pas prêcher et que tu joues les bandes alors 
personne d’autre ne doit prêcher ? Si tu es un roi estropié, tout le monde dans ton royaume doit-il se déplacer 
dans des fauteuils roulants comme toi ? Pourquoi es-tu si méchant ? 
8    Les Africains mettent les bandes en plein culte et par exemple, William Branham dit dans la bande : 
« Ressentez-vous la neige ? » et ces Africains noirs en sueur sous la chaleur d'Afrique s'écrient : « Oui, alléluia, 
nous ressentons la neige ! ». Et William Branham bénit leurs mariages jusqu’au Branham Tabernacle sous les 
yeux de Joseph et Billy Paul Branham. William Branham dit dans la bande : « Frère Bright, acceptes-tu de 
prendre pour épouse la Sœur Jennifer ici présente ? » et l’Africain noir répond : « Oui, moi Kanono, j’accepte 
de prendre pour épouse la Sœur Miseba ! ». Est-ce bien de faire cela à des humains comme vous à cause de 
leur déficit mental ? Est-ce ainsi que votre père William Branham avait traité les noirs en Afrique du Sud ? 
Pourquoi êtes-vous si méchants ? 
9    La terre ne croit pas les prophètes vivants. Si Israël, la vallée des prophètes ne croit pas les prophètes 
vivants, que peuvent les nations face à moi, Kacou Philippe ? Si je dis aux chrétiens que Élie et Moïse 
d'Apocalypse 11, c'est une même personne physique qui viendra sur la terre en Israël avec l'esprit d’Élie et 
Moïse, qui est-ce qui me croira en tant que prophète ? Mais quand je vais expliquer, ils croiront cela. Et plus 
tard, ils diront même que ce sont eux qui avaient révélé avant moi que Élie et Moïse, ce sera la même personne. 
10   Et maintenant, aucun homme sur la terre ne se demande pourquoi cette pandémie de la Covid-19 nous 
dévaste-t-elle depuis décembre 2019 ? Ils cherchent tous comment l'arrêter. Mais où sont les dirigeants 
religieux, les homosexuels et les lesbiennes ? Ils sont tous en quarantaine. Ils réapparaîtront encore plus 
mauvais dès la fin du fléau. Et les grandes nations produiront encore plus d'armes nucléaires.  
11   Et pour quel but dois-je prier pour que cette tragédie cesse ? Et vous, que ferez-vous pour apaiser le cœur 
de Dieu ? Pouvez-vous ligoter le pape et Benny Hinn, Joseph Branham, Ewald Frank, Baruti Kasongo et vos 
dirigeants religieux qui séduisent la terre ? Pouvez-vous ligoter les musulmans Amr Khaled et Rachid Eljay ? 
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Pouvez-vous ligoter les Indiens Sadhu Sundar Selvaraj et Jaggi Vasudev alias Sadhguru ? Pouvez-vous ligoter 
les présidents des organisations homosexuelles et lesbiennes ?  
12   Tous ceux que vous suivez dans les religions n'ont aucun mandat de Dieu. Dieu ne les a pas envoyés. Un 
roi peut envoyer son serviteur pour aller appeler sa femme en voyage. Mais cela ne donne pas droit à tout le 
monde d'aller appeler la femme du roi. Si vous le faites, on vous demandera : « Monsieur, par quel mandat 
parlez-vous à la reine ? ». Et la sentence, c'est la pendaison.  
13  Et vous tous, dirigeants du christianisme, de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du 
shintoïsme, du sikhisme, du confucianisme et du taoïsme, en quelle date, quelle langue, où et comment Dieu 
vous a-t-Il parlé pour vous envoyer ? Sous quelle apparence Dieu vous était-Il apparu ? Moi qui vous parle, 
quand une voix audible me parle, je sais si cette voix est celle de l’Agneau du 24 avril 1993 ou pas.  
14   La Parole de Dieu vient uniquement à un prophète. Et donc une voix fantôme ne peut pas dire à un 
Éphésien 4, le 02 avril 1962 : « Mon serviteur, je te donne trois clés... Ton temps est fini dans cette ville ». Et 
en ce temps d’arnaques, une voix inconnue peut-elle vous dire : « Chéri, où as-tu mis la clé de la chambre ? » 
et vous lui direz où vous avez mis la clé ? Quand les arnaqueurs vous envoient des mails, des sms ou vous 
appellent, vous êtes prudents mais pour le Salut, cela ne vous dit rien parce que vous êtes des enfants de Satan. 
15   Tous vos dirigeants religieux ont entendu des voix sans voir l’auteur de ces voix. Vos imams, khalifes, 
pasteurs, rabbins, moines et sâdhus, ce sont tous des arnaqueurs. Chaque prophète de la Bible a vu une 
personne. Ésaïe 6:1 dit : « L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur assis sur un trône très élevé ». 
Jérémie 1 dit : « L'Éternel me parla et étendit sa main et toucha ma bouche... ». Mais qu’en est-il de vos 
dirigeants religieux ? Ce sont tous des arnaqueurs. 
16   Et quand vos dirigeants religieux vous disent : « Une voix m'a dit... », vous avez peur de leur demander 
d’où leur vient cette voix parce que vous êtes des enfants du diable et le Salut après la mort ne vous dit rien. 
Mais tous les enfants de Dieu parmi vous viendront à moi. 
17   J’ai pu ouvrir l'esprit de l'humanité pour comprendre que la Bible, bien qu’étant la Parole de Dieu, ne peut 
sauver personne. Avant moi, aucun homme sur la terre ne le savait ni même William Branham qui disait sans 
cesse que son absolu, c'était la Bible. Et par ce Message du temps de la fin, je conduirai beaucoup de membres 
du christianisme, de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du sikhisme, du 
confucianisme et du taoïsme à Dieu.  
18   Et quand je dois apporter une nouvelle révélation, je prends le soin de vérifier partout que personne ne l’a 
dite avant moi et souvent, je dis : « Ce que je vais dire, si quelqu'un l'a dit avant moi, je ne sais pas ». Et vous 
bande de plagiaires, pourquoi ne faites-vous pas cela aussi ?  
19   Quand tu dis : « La Bible est un livre d'histoire... On ne peut pas être sauvé par un prophète mort... On 
est sauvé par un prophète vivant... Celui qui meurt dans une religion va en enfer... Il y a quatre ministères... Je 
suis le seul vrai prophète sur la terre et que nul ne peut être sauvé que par moi, ... », il faut dire que c'est 
Kacou Philippe qui l'a dit sinon c'est un plagiat. Quand je révélais ces choses en 2002, personne ne les avait 
jamais révélées avant moi. Ce langage était nouveau. Et les plagiaires n'existaient pas et les hyènes et les 
animaux tatoués d’Afrique n'existaient pas.  
20   Dieu ne peut pas envoyer un prophète pour venir plagier ce qu'un autre prophète est en train de dire. Et 
comment un vrai prophète peut-il plagier un faux prophète ? Et vous qui fuyez la confession publique pour 
aller suivre les plagiaires, honte à vous ! Et quand vos plagiaires parlent, vous savez très bien qu'ils ont fait le 
plagiat du Message du prophète Kacou Philippe mais vous leur dites : "Amen". Malhonnêtes que vous êtes !  
21   La toute première voix qui a condamné publiquement toutes les églises, c'est celle du prophète Kacou 
Philippe. William Branham ne l'avait jamais fait. La toute première voix qui a dit qu'on ne peut pas être sauvé 
par une religion ou un livre saint et que la Bible est un livre d'histoire, c'est celle du prophète Kacou Philippe. 
Tous ceux qui se disent prophètes aujourd'hui ne sont que des récitateurs et plagiaires de Kacou Philippe. Ils 
ne disent rien de plus et ne vont pas plus loin que ce que Kacou Philippe a déjà dit.  
22   Nokia était apparu d'abord et plus tard, Nokla apparut sans brevet, sans appel et commission. Nokla, c’est 
le point de chute des ennemis de Nokia, ennemis de la confession publique et des rusés, frustrés et rebelles 
incompétents de Nokia. Toujours un vrai billet de banque apparaît d'abord et plus tard l'imitateur Satan apporte 
les faux billets. C'est une chose qui a de la valeur qu'on imite ou plagie. Et mon Message a des contrefaçons, 
imitations et plagiats parce qu'Il vient de Dieu. 
23   C'est par mon Message que les imitateurs et plagiaires existent. Ce qu'ils ont de plus important dans leur 
plagiat, c'est ce qu'ils ont pris dans l'original qui est mon Message. C’est ici la deuxième fois que je parle en 
cette année 2020 mais eux, bavardent tout le temps. Pourtant leurs révélations ne sont rien d’autres que des 
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perversions de ce que j’ai dit. En 2002, quand Nokia avait révélé que : « La Bible est un livre d’histoire qui 
doit être au musée ». Les Nokla ont réfléchi et sont venus dire : « La Bible n’est pas la parole de Dieu ». Vous 
voyez ? Nokla, c’est la mauvaise prononciation de Nokia. Ils ne prêchent jamais de nouvelles choses.  
24   En 2002, quand je condamnais et nommais les religions et les dirigeants religieux, personne ne l'avait 
jamais fait avant moi, ni même William Branham. Et parlant de disciples, quand mes disciples disaient : « Je 
suis disciple de Kacou Philippe », tout le monde était étonné et scandalisé car ils étaient habitués à entendre : 
« Je suis disciple de Jésus, je suis chrétien, je suis la parole, je suis évangélique, … ». Mais sachez qu’en une 
génération, il y a les disciples du prophète vivant d’un côté et les fils du diable de l’autre côté. 
25   Mais toute la terre finira par tenir le langage du Cri de minuit. Les hommes diront tous qu’un livre saint 
ou qu’un prophète mort ne peut sauver personne. Quand ils ont vu Kacou chapitre tel verset tel, ils étaient tous 
étonnés et scandalisés mais j'ai prophétisé que Satan imiterait cela. Des genres de Koffi 17:3 et Simba 42:12 
viendront surtout d'Afrique à cause de la malédiction de Cham. Ils ont honte de le faire parce que je l’ai 
prophétisé mais ils le feront pour accomplir la prophétie. [Kc.121v23] 
26  Dieu seul sait quel dur combat j'ai mené depuis 2002 pour faire accepter le terme "Prophète messager" à 
l'humanité. Et personne ne savait que les prophètes de la Bible comme Moïse, Ésaïe et Jérémie ne faisaient 
pas partie d'Éphésiens 4:11, y compris William Branham. William Branham condamnait le ministère de la 
femme mais laissait sa chaire à des pasteurs dont les femmes prêchent. Et c’est Tommy Osborn et sa femme 
Daisy qui ont présidé son service funéraire mais je suis celui qui a condamné le ministère de la femme dans 
toute sa dimension. On ne peut pas refuser la viande de porc et manger la sauce de porc.  
27   C’est moi le prophète Kacou Philippe qui ai ramené la vraie sanctification sur la terre par la confession 
publique. Et tous les dirigeants religieux qui refusent la confession publique sont des éleveurs de porcs. Les 
nuits, leurs fidèles que vous voyez, ces chrétiens, musulmans, bouddhistes, hindouistes, taoïstes, 
confucianistes que vous voyez, ce sont des cinéastes et des tourneurs de films de sexe avec leurs téléphones. 
C’est pourquoi ils ont la haine de Kacou Philippe et de la confession publique. 
28  J'ai dit le 20 octobre 2002 que c'est à cause des homosexuels et des religions que le coronavirus et les 
pestes et pandémies allaient venir sur la terre et si tu m’as compris tu ne retourneras plus jamais dans ton 
église, temple, mosquée ou homosexualité sauf si tu es un ennemi de Dieu. Et si vous aimez la terre, ne 
retournez plus jamais dans vos temples, églises, mosquées et dans l’homosexualité car le monde ne veut plus 
de malheur. Tout temple, église, mosquée, ashram et défilé d’homosexuels est un appel à un nouveau malheur 
sur la terre. 
29  Ce sont les jeûnes et prières et méditations des religions et les défilés d’homosexuels qui font descendre 
les maladies, tremblements de terre, cyclones et inondations sur la terre. Et après ces malheurs, les bars, maquis 
et boîtes de nuit ouvrent à nouveau. Les églises, temples et mosquées ouvrent à nouveau. Et les homosexuels 
et lesbiennes défilent afin que d’autres malheurs plus grands viennent sur la terre.  
30  Parti de Wuhan en Chine, le coronavirus a frappé la Chine et les pays d’Asie puis l’Europe puis l’Amérique 
et enfin l’Afrique. Et dans ce malheur, où sont tous les grands pasteurs et prophètes remplis du Saint-Esprit ? 
Où sont les grands faiseurs de miracles qui séduisaient la terre ?  Où sont tous les pasteurs et prophètes qui 
ressuscitaient les morts et à qui Dieu parle bouche à bouche ? Ils ont tous disparu afin que le monde entier 
voie que ce sont des séducteurs. Ils sont tous assis derrière leur bureau avec des masques. Satan les a tous mis 
en résidence surveillée. Et tout leur espoir est tourné vers les médecins. 
31   Et partout sur la terre, c’est la terreur. Des hommes s'écroulant et mourant dans les rues loin de leur maison. 
Des corps se décomposant dans les rues. Des corps d’hommes brûlés dans les rues. Des rapaces et des 
charognards se rassasiant de chair humaine. Dans les hôpitaux, on choisit qui doit vivre et qui doit mourir. Des 
milliers de morts en un seul jour. Le riche et le pauvre meurent ensemble et sont enterrés dans des fosses 
communes sans service funéraire. 
32  L'Asie, l'Europe, l'Amérique et l'Afrique, chaque continent compte ses morts. Jusqu'où ira cette pandémie ? 
Dieu seul le sait. L'Italie pleure 33.000 morts. La France, 30.000 morts. L’Angleterre, 40.000 morts. Le Brésil, 
35.000 morts. Les États-Unis, 100.000 morts. Et la tragédie continue. Et les noirs d’Amérique sont les plus 
frappés car, 400 ans après leur déportation d’Afrique, ces danseurs de gospel, boogie-woogie et de praise break 
n'avaient pas d'oreille pour écouter la voix de Moïse dans Kacou 137.  
33    Déjà, à la date du 20 avril, l'Italie comptait 111 prêtres morts parmi lesquels de grandes figures du Vatican. 
Les écoles et lieux de culte sont fermés. Les États décrètent la quarantaine ou la prison généralisée pour leurs 
populations mais ils appellent cela : confinement. Mais dans le monde entier, à ce jour, aucun de ceux qui 
croient en moi n'est mort. Et ceux qui furent atteints par cette pandémie, ma prière les a tous délivrés. 
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34   Et pendant que la pandémie dévaste la terre, les principaux responsables que sont les membres du 
judaïsme, du christianisme, de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du 
sikhisme, du taoïsme et les homosexuels jouent aussi les victimes comme dans une scène de sorcellerie 
africaine et les États leur apportent assistance. 
35   L’injustice sur la terre, c’est dans les religions. Quand le pauvre affamé vole un morceau de pain, la 
religion et la loi des hommes coupent sa main mais les riches ruinent leur pays et vont faire des dons au pape 
ou vont se réfugier en Arabie Saoudite. Qui est-ce qui pouvait couper la main de Ben Ali qui repose maintenant 
en paix à Médine près du tombeau de Mahomet ? Qui est-ce qui peut couper la main de Leïla Trabelsi qui 
mène une vie paisible en exil en Arabie Saoudite, le berceau de l'islam ? Et pourquoi les satanistes Zakir Naik 
et Rachid Eljay ne prêchent-ils pas contre cela ? 
36  C’est pourquoi, quand Dieu envoie une malédiction sur la terre, c’est d’abord contre les religions. Et si 
malgré vos nombreuses prières de tous les jours ce mal a atteint la terre, comment ne savez-vous pas que vos 
prières ne pourront pas l'arrêter ? Et des dirigeants religieux récalcitrants qui refusaient la quarantaine furent 
frappés par la pandémie. Le 22 mars 2020, le révérend américain Gerald Glenn de l'État de Virginie s’écria : 
« Dieu est plus puissant que le coronavirus ». En moins d’une semaine, il occupait un casier de la morgue de 
l'État de Virginie. En avril 2020, l’archibishop Kassy d’Azito président de la confédération des églises 
évangéliques de Côte d’ivoire annonçait au monde entier qu’il avait le remède contre le coronavirus. Le 16 
mai, il occupait déjà un casier de la morgue d’Abidjan.  
37   Le 17 mai 2020, le cheick Boikary Fofana, président du Conseil supérieur des imams et mosquées de Côte 
d'Ivoire s'inclinait devant le virus. Ce même 17 mai, le grand imam Ahmed Lamri de France s'inclinait devant 
le virus. Avant eux, ce fut l’archibishop Mario Salfate Chacana, président du Pentecostal Methodist Church 
Corporation du Chili. Ils voulaient contester avec le virus et ils s’inclinèrent tous comme monseigneur 
Mulumba du Congo-Kinshasa et monseigneur Silvius Njiru du Kenya. C’est le pasteur Mamadou Karambiri 
qui fit venir le coronavirus au Burkina Faso. En Europe, Riay Tatary, président de la commission islamique 
d’Espagne s’inclina devant le virus, il détenait pourtant les meilleures sourates contre le virus.  
38   Et beaucoup de branhamistes dont les pasteurs Emmanuel Muimpe de France et Souza de Liège en 
Belgique s’inclinèrent devant le virus. Au lieu de prêcher Kc.3:25 comme leur collègue Javier Sánchez du 
Nicaragua, ils criaient : « Frère Branham dit que l’ange de la mort, c’est pour ceux qui n’ont pas le Saint-
Esprit ou le sang sur le linteau de leur porte ». Et comme eux, le pasteur Jean-Marc Thobois, grand spécialiste 
d'Israël et grand médiateur judéo-chrétien s’inclina devant le virus. Le révérend Michel Leplay, grande figure 
du protestantisme européen et chef de Keren Israël depuis 1977 s’inclina devant le virus. Eliahou Bakshi, le 
grand rabbin Séfarade d'Israël et un très grand nombre de juifs, chrétiens, musulmans et hindous de premier 
plan s’inclinèrent devant le virus. 
39   Et tous ces dirigeants religieux, ennemis des prophètes vivants et des révélations de Dieu depuis leurs 
pères sont tous allés auprès de Satan. La terre les écoute et pourtant ils ne sont pas prophètes. Ils interprètent 
des songes et des visions or ils ne sont pas prophètes pour savoir de qui viennent ces songes et visions avant 
d’en donner leurs interprétations.  
40  Il est vrai que des hommes et des femmes auront toujours des songes et visions de Dieu partout dans le 
monde mais pour cette heure, je suis le Maharishi, le grand voyant et quand un dirigeant religieux aura une 
vision ou un songe ou entendra une voix audible, c'est à moi de confirmer que cela vient de Dieu et d’en donner 
l’interprétation. Et plusieurs personnes qui n’avaient jamais entendu parler de moi ont eu de grands songes et 
visions venant de Dieu. 
41  Un congolais m’a rapporté une vision disant : « Je cherchais Dieu et au premier mois de mon arrivée chez 
les branhamistes, il y avait une division de l’église et en plein culte dans le tumulte, j’ai eu une vision : J’ai vu 
apparaître le globe terrestre, puis le globe s’étendit et devint une immense pépinière de plantes. Et au milieu 
de cette immense pépinière, se trouvait un homme qui entretenait les plantes. Soudain, cet homme disparut. 
Puis un nuage de sauterelles envahit les plantes, et dévora les feuilles et les écorces. Puis les sauterelles se 
dissimulèrent en terre comme pour attaquer les racines. J’étais triste car la pépinière était très belle et les 
plantes étaient en bonne santé. Et pendant que je regardais, voici, un autre homme différent du premier apparut 
au milieu de la pépinière. Et quand il vit le désastre, il mit ses mains sur sa tête et pleura. Puis quelque temps 
après, il leva les mains vers le ciel, et murmura une prière et il y eut des éclairs et des tonnerres puis il tomba 
une courte pluie, et les insectes dissimulés sortirent de terre, et devinrent comme des papillons et disparurent, 
alors les mêmes plantes repoussèrent et devinrent de grands arbres puis cela devint une immense forêt sans 
limite, et une voix vint du ciel disant : « C'est d'ici que jaillira l'oxygène qui alimentera toute la terre ». 
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William Branham a dit dans la brochure : "Compte à rebours" - Réf 109 : « Maintenant nous sommes au 
septième âge. Et nous attendons ce grand messager, Élie qui doit paraître une deuxième fois. Et dès que celui-
ci paraîtra, alors c’est l’heure zéro ». Aujourd’hui, cette prophétie n’est-elle pas accomplie avec le Cri de 
minuit ?  
42   Aussi, un blanc irlandais, l’apôtre Robert Huczko m’a raconté un songe qu’il a vu il y a très longtemps 
avant qu’il entende parler de moi. Il dit que dans le songe, il était tout seul sur une petite île au milieu de la 
mer. Et il y avait une grande échelle loin au-dessus de lui, entre le ciel et l'île. Le sommet de l'échelle était 
dans le ciel. Puis deux hommes vinrent à lui avec une petite échelle. Et ils placèrent la petite échelle et il monta 
dessus et atteignit la grande échelle. Et en montant la grande échelle, il devait regarder vers le ciel et non en-
dessous. Il monta et descendit. Et les deux hommes lui ont dit: « Suis-nous ». Et les deux hommes s'en allaient 
marchant sur les eaux et lui aussi les suivait, marchant aussi sur les eaux. Et le songe prit fin. Dieu lui a montré 
qu’un jour, il recevra cette petite échelle qui est ce Message afin qu'il soit sauvé et qu’il ira lui aussi sur les 
eaux qui sont les nations pour sauver des âmes. Il a cru en moi avec sa famille en 2015 et il a prêché ce Message 
partout en Irlande, en Espagne et en Pologne avant de me raconter ce songe. 
43   L’année de la mort du président Houphouët, le 24ème jour du premier mois hébreu, comme Daniel, j’ai 
vu cette grande vision. Et ceci est la même échelle de Jacob sur laquelle les saints anges montaient et 
descendaient dans cette grande vision. Elle était loin au-dessus des eaux qui sont les peuples, les langues et les 
nations de la terre. Et pour aller au Ciel, vous avez besoin d'une autre échelle qui est le ministère du prophète 
vivant de votre temps. Et pour notre temps, tous mes disciples tiennent cette échelle pendant que je suis vivant 
sur la terre.  
44    Allez en pèlerinage à La Mecque ou sur les cinq monts sacrés de Chine. Purifiez-vous dans les Kumbh 
Mela, dans les bains rituels dans le Gange, le Bagmati et le Saraswati. Soyez des chrétiens remplis du Saint-
Esprit. Soyez pieux dans vos religions mais sans l'échelle qui est le ministère du prophète vivant de votre 
temps, vous n'atteindrez jamais la grande échelle du paradis qui est suspendue entre le ciel et les eaux et vous 
irez en enfer. L'échelle de l’enfer descend jusque sur la terre dans les temples, églises, mosquées, ashrams, 
bars, cinémas, hôtels, boîtes de nuit, loges, partis politiques, stades de football et dans l’homosexualité pour 
que tous les habitants de la terre montent tandis que l'échelle de Dieu est suspendue très loin au-dessus de la 
terre.  
45   Aussi, durant ces dix-huit ans de ministère, j’ai vu des dizaines de dessins et représentations des éléments 
de la vision du 24 avril 1993 et j'ai compris pourquoi Dieu a dit à Israël de ne pas faire de représentation des 
choses que Moïse avait vues dans le Ciel. Je n’ai jamais vu une représentation conforme de la vision du 24 
avril 1993.  
46  Dans la vision, l'Ange et l'Agneau étaient arrêtés sur les eaux comme on s'arrête sur la terre ferme. Ils 
étaient à plus de quarante mètres de moi. L'Agneau était aussi arrêté sur les eaux du côté gauche de l'Ange et 
l'Ange le tenait par la corne. L'Ange n'avait pas déployé ses ailes. Je n'avais pas vu ses ailes et il n'avait pas 
tendu l'épée vers le ciel. L'Ange était revêtu d’un manteau comme celui des grands sacrificateurs d’Israël. Et 
j’ai connu que cet ange est Melchisédec pour l'expiation des péchés et la purification des fils de Dieu parmi 
les nations selon le cinquième chérubin d’Ézéchiel 10:7 ayant le charbon ardent. L’Ange de la vision de 1993 
est le même ange d’Apocalypse 10:7 et c’est le même ange d’Ézéchiel 10:7 et cet ange est Melchisédec.   
47 Et cet Agneau qui me parlait, c'est le même Agneau que Jean a vu sur l’île de Patmos, comme immolé dans 
le livre d'Apocalypse. Et quand l'Agneau me parlait, il bougeait en s’entortillant comme de douleur mais l'Ange 
ne bougeait pas. L’Ange me regardait fixement pendant que l'Agneau parlait. Il ne regardait nulle part. Il 
n'avait pas baissé l'épée. Il la tenait comme s'il s'apprêtait à l'utiliser. Je voyais bien l’Ange, ses vêtements et 
son épée de sacrifice. Tous, y compris l’épée et les cornes de l’Agneau, étaient de la même blancheur pure.  
48  Mais quand je suis allé me tenir avec eux sur les eaux, je n'avais pas de corps physique. Ce fut comme si 
j’avais fondu en eux. J'étais une nuée. Et l'échelle sur laquelle les anges montaient et descendaient était comme 
un escalier au-dessus des eaux. C'était du côté gauche à moins de quarante mètres de l'Ange et l'Agneau. Et le 
camion militaire avait des pneus. Ce n'était pas un char de combat avec des chaînes. Je crois que lors de la 
représentation de l’arche et des chérubins, Moïse se tenait là et disait : « Faites ceci, faites cela ».  
49  Et dans la vision, je tombai mort puis je ressuscitai dans un corps céleste. Puis je fus enlevé pour aller 
rejoindre l’Ange et l’Agneau sur les eaux. Puis je suis rentré dans la constellation de l’Ange et l’Agneau. Ce 
ne fut pas des yogas, des livres saints, des religions ou des méditations profondes qui m’avaient donné ce 
pouvoir de la résurrection et de l’enlèvement mais la Parole de l’Agneau. Ceci est l’évidence de la rédemption. 
Et quiconque aspire au Nirvana, à la libération du Samsara, à la perfection, à l’éveil, à l’illumination complète 
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et à l’enlèvement auprès de Dieu doit recevoir cette Parole de l’Agneau pendant que je suis vivant sur la terre.  
 50   En acceptant le sacrifice du Seigneur Jésus à la croix, c'est afin que nos péchés nous soient pardonnés. 
En acceptant le baptême en Son nom, c'est afin qu'après la mort, nous puissions ressusciter comme Lui. De 
même, c’est la Parole de l'Agneau en moi qui avait rendu cette action possible malgré que je fusse mort et c'est 
ce Message du Cri de minuit en vous qui rendra cela possible le jour de l'enlèvement même si vous êtes morts. 
51 Mais pourquoi donc les gens ne comprennent pas cela pour être sauvés ? Toi qui me lis ou m’écoutes, 
pourquoi ma parole ne te dit rien ? Ne portes-tu pas ta bouche vers le sexe de ton conjoint ? Ne vas-tu pas avec 
ta femme par derrière, dans la position d'un chien ? Tu ne fais pas cela et malgré cela tu ne comprends pas ce 
que moi le prophète Kacou Philippe je dis afin que tu sois sauvé après ta mort ? As-tu effacé toutes images et 
vidéos de sexe de ton téléphone et ordinateur et malgré cela, tu n’arrives pas à croire en moi Kacou Philippe 
pour que tu sois sauvé ? Tu as un désir de sainteté et malgré cela tu as la force de laisser la confession publique 
pour aller t’asseoir dans ton temple, église, mosquée et ashram ? [Kc.130v6] [Kc.133v35] 
52   Or en croyant en ce Message de l’Agneau, c'est afin que par Lui, nous ayons le pouvoir de la résurrection, 
de la perfection et de l'enlèvement et d'entrer dans la divinité. Le Salut, ce n'est pas d'être dans la vérité mais 
le Salut, c’est de croire au prophète vivant de ton temps. Dans la vision de 1993, je fus comme Jean, sur l'île 
de Patmos. Les prophètes sont l’évidence de la rédemption en leur temps. 
53   La vision du 24 avril 1993 se trouve entre les lignes du livre d'Apocalypse de Jean qui est dans la Bible. 
Le 24 avril 1993, j'ai vu l'Ange et l'Agneau comme une étoile ou une boule de lumière dans le ciel puis cette 
lumière est descendue vers moi et voici, c'était un ange tenant une épée nue dans sa main droite et tenant un 
agneau par la corne à sa gauche.  
54   Et quand vous avez rejeté ce Message du temps de la fin, sachez que le jour de votre mort, que vous soyez 
une prostituée, un meurtrier, un homosexuel ou un membre du judaïsme, du christianisme, de l'islam, de 
l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du sikhisme, du confucianisme ou du taoïsme, vous 
verrez aussi une lumière blanche très loin mais dans un tunnel formé par des anges déchus, des démons. Cette 
lumière vous tirera vers elle comme l'Ange et l'Agneau m'ont tiré vers eux au-dessus des eaux et quand vous 
y arriverez, ce sera Satan, le chef de l'abîme. Et le tunnel se refermera derrière vous afin que vous ne puissiez 
plus ressortir de l’enfer.  
55   Je ne vous raconte pas une imagination mais des expériences en tant que prophète afin que l'humanité 
croie en moi et soit sauvée. Je vous ai raconté comment en 1993, je suis entré par le mur dans la maison où 
était couché mon corps. Je pouvais voir cette nuée luisante et mon corps couché au sol. Tantôt mon esprit était 
dans la nuée luisante tantôt dans l'invisible. C’était dans la journée et donc je voyais les gens qui allaient çà et 
là mais personne ne me voyait car j’étais invisible. Et dans tout cela, je n'ai pas vu de tunnel avec une lumière 
blanche au bout. [Kc.136v4] [Kc.140v8] 
56   Le tunnel, c’est le chemin du paradis de Satan. Le tunnel, c’est le trou du puits de l’enfer et la lumière au 
bout est Satan déguisé en ange de lumière. Je vous le dis en tant que votre prophète. Vous êtes libres de ne pas 
me croire mais quelle que soit votre religion ou croyance, je suis votre prophète comme le président d’un pays 
est le président de tous les habitants de ce pays y compris les opposants. Voir des visions en plein jour les yeux 
ouverts, raconter aux gens les songes qu’ils ont vus avec les détails y compris ce qu’ils ont oublié, si je ne suis 
pas un rassoul, un maharishi ou un prophète, alors qui suis-je ? 
57   Rejetez-moi et soyez pieux dans vos religions mais le jour de votre mort, vous entrerez dans le tunnel de 
votre religion qui est le puits de l’abîme avec une lumière au bout qui est Satan. Vous aurez l’impression que 
vous montez au ciel dans ce tunnel alors que vous descendez dans les profondeurs du puits de l’abîme. Vous 
savez que selon la position de la terre, vous pouvez marcher la tête renversée sans le savoir. Soyez pieux dans 
vos religions, distribuez vos biens aux pauvres, croyez en vos prophètes morts et vos religions et tous vos 
livres saints d'un bout à l'autre et mettez en pratique tout ce qui s'y trouve mais le jour de votre mort, vous 
verrez une lumière douce et blanche au bout d’un tunnel et cette lumière vous attirera à elle et quand vous 
arriverez à elle, voici, ce sera Satan, le prince de l'abîme.  
58   Peut-être que dans ce tunnel, vous ne saurez pas que vous descendez dans le trou de l'abîme car vous aurez 
l'impression de monter alors que vous descendez. Vous aurez l'impression que vous allez vers le royaume 
paisible du paradis de Dieu alors que vous allez vers l'enfer. C'est le même chemin et la même séduction que 
vous avez choisis sur la terre qui vous conduiront à Satan. Un chrétien peut voir Jésus, un musulman peut voir 
Mahomet, un hindou peut voir Krishna et un bouddhiste peut voir Bouddha alors que c'est Satan. Et en allant 
vers Satan, vous sentirez la même paix profonde et la douceur et l’assurance satanique que vous aviez dans 
vos religions et autres pratiques sataniques sur la terre. Le tunnel est le piège et la lumière blanche au bout est 
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l’appât. Et les tunnels sont différents les uns des autres selon vos croyances, religions et pratiques mais l’unique 
chemin du ciel depuis la fondation du monde, c’est le prophète vivant de ton temps. 
59  Quand l'Agneau m'avait parlé, c'est sa Parole en moi qui m'avait donné le pouvoir d'aller vers eux au-
dessus des eaux. C'est la Parole en moi que l'Ange et l'Agneau avaient attirée vers eux et à la résurrection des 
morts, c'est ce Message de l'Agneau en nous que la parole tirera vers Elle. La Parole viendra chercher la Parole 
vivante descendue le 24 avril 1993 et habitant en nous. La Parole nous appellera et c’est cette Parole de 
l’Agneau en nous qui répondra. Il ne s’agit pas d’une vérité, d’un bon cœur ou autre chose mais cette Parole 
en langue inconnue. L’ange avait dit à Corneille : « Pierre te dira les paroles par lesquelles tu seras sauvé ».  
60   Nous sommes l’Épouse parole parce que nous avons reçu cette parole venue de l’Agneau le 24 avril 1993. 
Nous ne sommes pas saints par piété dans une religion, par un livre saint ou par nos bonnes œuvres mais nous 
sommes saints parce que nous avons reçu cette parole venue de l’Agneau le 24 avril 1993 selon la promesse 
de Dieu à Daniel disant : Va Daniel car ces Paroles en langue inconnue sont cachées et scellées jusqu’au temps 
de la fin. Plusieurs Les liront et seront purifiés et blanchis et affinés et aucun membre de ces temples, églises, 
mosquées, ashram, boites de nuit et de l’homosexualité ne comprendra.  
61   Dans la vision, l'Agneau me parla, sa voix comme la voix d’une multitude entra en moi. Je tombai mort. 
Mon âme alla les rejoindre sur les eaux. Qu'est-ce que c'est ? Le 24 avril 1993, la Parole de l'Agneau contenue 
dans le petit livre ouvert venue à l'épouse en tant que les sept tonnerres selon la promesse de Daniel 12:10 et 
d’Apocalypse 10:7. Et plus tard, la foule est venue des quatre coins de la terre. C’est moi Kacou Philippe que 
la foule a vu et c’est moi qui ai parlé avec la foule mais la foule a dit : « Nous croyons entièrement ce que 
l’Agneau a dit ». Qu'est-ce que les gens croient donc quand je parle ? Est-ce les paroles de Kacou Philippe ? 
Non ! Non ! Non ! Mais ce sont les paroles de l'Agneau. Je ne suis que la bouche et l’interprète de l’Agneau.  
62   L’Agneau a dit des choses dans une langue inconnue. Vous n’avez pas compris et vous m’avez dit : 
« L’Agneau dit quoi ? ». Et moi, je vous ai dit : « Il dit que : La confession doit être publique. Le baptême doit 
être pour la restitution dans une eau naturelle où il y a des poissons. La race noire vient d’une lèpre en Égypte. 
Toutes les religions de la terre sont du diable. La Bible est un livre d’histoire. Le Salut, c’est uniquement par 
un prophète messager vivant. Élie et Moïse d’Apocalypse 11, c’est une même personne, … Quand un chrétien 
prie sur une nourriture, tu ne dois pas manger cette nourriture. Et jusqu’à ta mort, tu ne seras jamais membre 
du christianisme, de l'islam, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du shintoïsme, du sikhisme, du 
confucianisme ou du taoïsme ». Et vous avez dit : « Tout ce que l’Agneau a dit, et que tu nous as interprété, 
nous le croyons entièrement et nous agirons selon sa Parole ». 
63   L’Agneau a parlé comme un tonnerre dans une langue inconnue et vous m’avez dit : « Il dit quoi ? ». Et 
je vous ai dit : « Il dit que : Nul ne portera sa bouche vers le sexe de son conjoint et un homme ne s'approchera 
jamais de sa femme par derrière comme un chien. Et en cas d'adultère, tu iras demander pardon à l’autre 
conjoint avec un témoin. Tu ne prendras ou ne téléchargeras jamais une photo ou une vidéo de sexe dans ton 
téléphone ou ordinateur. Quand tu t’approcheras de ta femme, elle ne montera pas sur toi car c’est toi qui es 
l’homme. Et quand une femme en menstrues entre dans une eau comme une rivière, une plage ou une piscine, 
l'eau devient impure dans un rayon de quarante mètres jusqu'au lendemain matin et quiconque s'y jette en 
ressort maudit ». Et vous avez dit : « Tout ce que les sept tonnerres ont dit et que tu nous as interprété, nous 
le croyons entièrement et nous agirons selon sa Parole ». La vision du 24 avril 1993 est une venue secrète du 
Seigneur Jésus-Christ. Le Message d'un prophète est toujours le "Ainsi dit le Seigneur" pour les vivants de son 
temps. Et tout le Message du prophète Kacou Philippe est le : "Ainsi dit l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993" 
qui est le Seigneur Dieu Lui-même. Ceci est l’évidence de la rédemption pour notre temps et nous nous 
reposons sur cela.  
64  Et plus tard, les saints de mon temps y compris moi moururent. Et le jour de la résurrection, la voix de 
l'Agneau retentit disant : « Vous les saints, ressuscitez et montez ici ! ». Tous les saints ressuscitèrent et furent 
dans des corps célestes à cause de la Parole de l'Agneau et ils allèrent à l'enlèvement auprès de l’Agneau. Ainsi 
en est-il de la vision du 24 avril 1993. Quand j'étais mort couché sur le sable de la mer, l'Agneau m'appela à 
la résurrection et à l'enlèvement et je le fus par le pouvoir de sa Parole en moi. 
65   Et quand je suis allé au ciel, j’ai vu d’un côté chaque religion avec son bâtiment et sa porte. C’était comme 
sur la terre et l’aspect du lieu était comme si des hommes avaient vécu là très longtemps avant eux. Et étant 
allé plus loin, j’ai vu l’immense cité blanche, le paradis de Dieu et de ses prophètes. Un grand gouffre entourait 
cette cité et une nuée blanche la recouvrait. Et depuis la fondation du monde, les humbles de cœur qui ont 
reconnu le prophète vivant de leur temps habiteront là. [Kc.90v23-25] 
66   Et dans la vision de 1993, j’ai vu des hommes venir à moi de toutes les races de la terre pour un paradis 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
dans lequel les anciens juifs, musulmans, hindous, bouddhistes, taoïstes et chrétiens s’assiéront ensemble 
auprès de Dieu. L’Indien, le Chinois, l’Arabe et l’Africain noir s’assiéront ensemble. Tandis que les méchants 
et orgueilleux de la terre, les racistes et ceux qui n’ont pas d’humilité et d’amour des autres et qui veulent un 
paradis pour leur religion ou église prendront des tunnels et iront à Satan dans des compartiments différents 
en attendant le jugement et l’enfer éternel du Naraka. 
67  Aujourd’hui, le pouvoir de la sainteté, la perfection, la résurrection et l’enlèvement, c’est uniquement dans 
le Message de l’Agneau du 24 avril 1993 que vous avez reçu pendant que je suis vivant sur la terre. Le pouvoir 
de la rédemption est ce que les Paroles d’un prophète de Dieu produisent sur ceux qui croient en lui pendant 
que ce prophète est vivant sur la terre. Et donc, les paroles de Krishna, Bouddha, Mahomet, Moïse, Jésus de 
Nazareth et des prophètes déjà morts ne peuvent donner le Salut à personne aujourd'hui. Dans la marche des 
vivants et des morts vers Dieu, les prophètes vivants et leurs disciples sont les seuls acteurs sur la terre. Et si 
aujourd’hui, pour votre temps, vous avez rejeté le prophète vivant de votre temps qui est Kacou Philippe, 
sachez que vous avez choisi volontairement d’aller en enfer.  
 
Chapitres similaires : Kc.130, Kc.131, Kc.133 et Kc.135  
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KACOU 143 : ORACLES DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE SUR L’HOMOSEXUALITÉ  

Oracles que le prophète Kacou Philippe a prononcés de Katadji, son village, le 23 août 2020 
 

1    Oracles que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai prononcés de mon village, le 23 août 2020 à tous les homosexuels et lesbiennes du monde entier 
et aussi à Apple, le géant de la téléphonie mobile et des ordinateurs qui, à cause de l'homosexualité, a interdit 
mon Message sur ses plateformes par un courrier en janvier 2019. Je ne suis pas un homophobe. Je ne suis 
qu’un pauvre porte-parole qui ne fait que transmettre une commission.  
2   Toute la terre étant devenue Égypte avec les religions, en vertu de la mission que j’ai reçue de l’Ange et 
l’Agneau le 24 avril 1993, j’ai condamné ces religions. Et maintenant, toute la terre étant devenue Sodome, je 
condamne la sodomie en vertu de cette même mission. Et quand même je serai dans ma tombe, je condamnerai 
toujours la sodomie, cette chose haïe de Dieu que vous appelez homosexualité.  
3    La sodomie est l’ensemble des lesbiennes, gays, bisexuels et transgenres. C'est par l'adultère du serpent 
avec Ève que la sodomie est rentrée dans le monde des humains. Le serpent est l'origine et le symbole de la 
sodomie mais il coucha avec Ève dans le but de se donner une postérité sodomite et Caïn naquit. Et si Dieu 
n’avait pas enlevé les mains et les pieds au serpent, il aurait appris la sodomie et d’autres choses impures à 
Ève. 
4   Quand Satan est entré dans le serpent pour pécher, Dieu maudit le serpent. Dieu n’est pas homophobe mais 
l'homosexualité est une rupture d'avec Dieu et si tu meurs dans l’homosexualité, tu périras en enfer comme le 
serpent. On ne peut pas être saint et homosexuel en même temps. Tu dois résister à l'homosexualité. C'est ton 
combat. Et si le serpent n’a pas couché avec Adam mais avec Ève, toi un homme, tu ne dois pas être plus 
mauvais que le serpent en cherchant à coucher avec Adam. 
5    Un homosexuel peut être un fils de Dieu selon Genèse 7 mais l’homosexualité restera toujours une chose 
ignoble, abominable et haïe de Dieu. L’homosexualité est ennemie de tout ce que Dieu a créé. Et quand un 
pays dépénalise ou légalise l’homosexualité, l’homosexualité devient le péché de tous les habitants de ce pays. 
Quand un pays dépénalise ou légalise l’homosexualité alors son président et tous ses ministres, sénateurs et 
députés sont des homosexuels. Par exemple : Donald Trump, Emmanuel Macron, Filipe Nyusi, Cyril 
Ramaphosa et Ali Bongo sont des homosexuels. Et Angela Merkel et la reine Élisabeth d’Angleterre sont des 
lesbiennes. Quand un pays dépénalise ou légalise l’homosexualité, c’est le drapeau arc-en-ciel des 
homosexuels qui flotte sur la tête de chaque habitant de ce pays.  
6   L’homosexualité n'est pas une perversion des hommes blancs car il fut un temps où les hommes blancs 
eux-mêmes avaient emprisonné et tué les homosexuels. Il y a toujours eu des homosexuels dans toutes les 
sociétés de la terre. Il y a des ministres, députés et maires homosexuels dans chaque nation de la terre y compris 
Israël et les nations arabes. Et il fut un temps où afficher son homosexualité en Europe et en Amérique, cela 
vous exposait à la prison.  
7   Les homosexuels naissent homosexuels, ils ne le deviennent pas. Et dire à un homosexuel d’arrêter 
l'homosexualité, c'est comme dire à un fumeur d'arrêter la cigarette. Il n'en a pas le pouvoir et il n'y a aucun 
remède contre cela mais s’il meurt homosexuel, il va en enfer. Et quand un pays dépénalise ou légalise 
l'homosexualité, c'est un pays qui sent mauvais. C'est un pays dont la puanteur du péché monte jusqu’à Dieu. 
Tout pays qui dépénalise ou légalise l’homosexualité devient Sodome et Gomorrhe et il n’y avait ni Dieu ni 
prophète à Sodome et Gomorrhe. Avant le premier défilé homosexuel aux États-Unis en 1970, William 
Branham avait déjà quitté la scène. Et Dieu Lui-même n’osa pas descendre jusqu’à Sodome et Gomorrhe.  
8  La dépénalisation ou légalisation de l'homosexualité dans un pays est une abomination et une malédiction 
pour tous les habitants de ce pays. Un État ne doit pas dépénaliser ou légaliser l’homosexualité. Un père ne 
doit pas dire : « Mon fils, puisque tu tiens forcément à épouser ta sœur malgré mon opposition, j’accepte, 
apporte-moi la dot ». Quand Adam et Ève avaient péché, leur malédiction était sur les eaux, les plantes, les 
animaux et sur toute la terre. Et quand un homosexuel agit dans une nation, sa malédiction est sur la tête de 
chaque habitant de cette nation. 
9   Maintenant écoutez bien ceci : Pendant les élections, plusieurs candidats reçoivent l’argent et le soutien des 
homosexuels afin de faire dépénaliser ou légaliser l’homosexualité s’ils sont élus. Et ils vous partagent l’argent 
de l’homosexualité. N’aimez pas la facilité. Même les friperies sont des tissus oints pour le transfert de 
l’homosexualité. Soyez prudents. Si les dirigeants de votre religion ou nation acceptent l'homosexualité alors 
vous l'avez aussi acceptée. C'est pourquoi, lors d'une élection, le premier serment d'un candidat, c'est de dire, 
comme le président Vladmir Poutine, que l'homosexualité ne sera jamais dépénalisée ou légalisée durant son 
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mandat. Et un président qui refuse de dépénaliser ou légaliser l’homosexualité dans son pays, c’est un don de 
Dieu. 
10   Et si vous ne posez pas la question à vos candidats pendant les élections, les victimes, ce sera vous et vos 
enfants, et vous serez coupables devant Dieu quand ce sénateur, député ou président dépénalisera ou légalisera 
l'homosexualité. Si vous ne leur posez pas la question, ce sont eux qui poseront la question à vos enfants et 
petits-enfants à l’école et lors des concours et demandes d'emploi. Alors l'homosexualité sera la condition pour 
vos enfants et petits-enfants pour avoir un travail ou réussir un concours.  
11    Si vous ne leur posez pas la question, sachez qu’après qu’ils auront dépénalisé ou légalisé l’homosexualité, 
vous serez aussi coupables et Dieu ne considèrera pas toutes vos manifestations et déclarations pour 
condamner leur décision. Alors des scènes homosexuelles passeront sur vos télévisions. Ils enseigneront 
l'homosexualité dans les écoles maternelles et primaires à vos petits enfants innocents et incapables de se 
défendre. Ils leur enseigneront à pratiquer l’homosexualité. Et à vous, ils diront que si vous frappez votre 
enfant de sept ans ou dix ans pour son homosexualité, vous irez en prison. Et des citoyens seront arrêtés et 
traduits en justice pour propos homophobes. 
12   Et plus tard, ils diront que les garçons peuvent venir à l’école vêtus de camisole et de jupe. Et un couple 
d’hommes adoptera votre petit garçon et ils lui feront porter des camisoles et des jupes et lui diront d’appeler 
un homme : "maman" et le coupable devant Dieu, ce sera vous. Vous n'avez pas hérité de l’homosexualité, ne 
donnez pas l'homosexualité en héritage à vos enfants. Ne faites pas de mal à la terre.  
13   Placer un enfant entre deux hommes, c'est un crime devant Dieu. Et ces enfants seront initiés à des 
pratiques et éducations homosexuelles et peuvent devenir des homosexuels comme un gaucher peut devenir 
droitier. Et donc quand vous voyez un enfant entre deux homosexuels ou deux lesbiennes, c’est un enfant en 
danger et vous avez obligation devant Dieu de le sortir de là. On ne légalise pas une abomination. Et s'il faut 
légaliser la sodomie parce qu'il y aura toujours des homosexuels sur la terre, il faut aussi légaliser la drogue 
parce qu'il y aura toujours des drogués sur la terre. 
14   Maintenant sachez que le péché de Sodome, ce n'était pas l'inhospitalité. Et Sodome n'était pas une ville 
dans laquelle habitaient d'autres personnes qui n'étaient pas homosexuelles. Ce n'était pas une ville dans 
laquelle des homosexuels sodomisaient ceux qui n’étaient pas homosexuels. Non. Qu’est-ce qui en était donc ? 
Voici la révélation que j’ai reçue de l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993 alors que je ne croyais pas encore en 
l’existence de Dieu : Après le déluge, il n'y avait pas d'homosexuel et de lesbienne sur la terre. La terre était 
pure. Puis les homosexuels commençaient à naître sur la terre.  
15   Puis les homosexuels voulaient leur drapeau, leur mode de vie que toute la terre devait accepter. Ils 
voulaient fonder leurs synagogues, mosquées, églises, ashrams et temples. Ce sont des démons, les genres de 
personnes qui cherchent Dieu dans les religions, les livres saints et les prophètes morts et qui ne peuvent pas 
croire au prophète vivant de leur temps pour être sauvés. Ce sont des gens qui proviennent soit de la nébuleuse 
du crabe comme les footballeurs et les artistes musiciens, soit de la nébuleuse du serpent comme les dirigeants 
politiques et religieux comme je l’ai montré dans Kacou 138. 
16   Et les homosexuels et lesbiennes qui commençaient à naître sur la terre étaient tués car les habitants de la 
terre ne voulaient plus de déluge. Toute la terre était comme la Tchétchénie. Récemment, il a été demandé au 
président de la Tchétchénie : « Monsieur le président, il est rapporté que vous tuez tous les homosexuels dans 
votre pays ». Et le président a répondu : « Je vous jure qu’il n’y a aucun homosexuel dans mon pays ». Ainsi, 
après le déluge, tout homosexuel ou lesbienne était pourchassé et tué comme en Tchétchénie jusqu'à ce que 
Dieu parle par un prophète du nom d’Athabia ou Abiathar. Et c’est ce prophète Athabia qui prophétisa la 
naissance de Sodome, une ville de refuge pour les homosexuels et lesbiennes de la terre afin de ne plus verser 
de sang car la terre était sous la grâce comme aujourd’hui. 
17   Sur la parole du prophète Athabia, Sodome et Gomorrhe naquirent sur la terre où habitait déjà Lot, neveu 
d’Abraham. Dieu mit alors séparation entre ceux qui étaient homosexuels et ceux qui ne l’étaient pas. Et 
personne n’avait le droit de passer d’un territoire à l’autre et dormir là-bas. Ainsi, Sodome et Gomorrhe, étaient 
deux villes de refuge fondées pour tout homosexuel ou lesbienne de la terre. Et pour se venger, les habitants 
de Sodome et Gomorrhe sodomisaient tout étranger qui arrivait sur leur terre et qui voulait y passer la nuit. Et 
les habitants de la terre crièrent à Dieu. Ce que je dis, je ne l'ai ni lu ni entendu quelque part. Et si cette 
révélation existe déjà quelque part, je ne sais pas. Ceci est selon la révélation que j’ai reçue de l’Agneau qui 
m’a parlé le 24 avril 1993.  
18    Autrefois, il y avait des villes de refuge à l’exemple de Hébron en Israël. C'est à Hébron que toute personne 
en danger trouvait refuge. Et c'est dans ce sens que Sodome et Gomorrhe furent créées pour les homosexuels. 
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C'était le Gay-land, la nation des homosexuels avec leur loi, leur emblème et leur drapeau arc-en-ciel. Et là-
bas, ils pouvaient organiser leurs défilés et carnavals homosexuels. Les habitants de la terre appelaient leur 
pays : Sodoma. Mais eux-mêmes appelaient leur pays : Gay-land. C’est comme le Vatican aujourd’hui. Vous 
l’appelez Vatican mais Dieu l’appelle Sodoma. Et après que le serpent humain eut accompli la volonté de 
Satan en Éden, Satan lui dit : « Tu es serpent et sur toi, je bâtirai mon église ». Et Satan lui donna les clés et 
le pouvoir des royaumes de la terre. Le nom et le lieu du Vatican sont liés à ce serpent devin. C'est là que ce 
serpent mourut. Le Vatican du latin Vatic-anus est le cimetière du serpent, père des sodomites de la terre. 
19   Et vous savez que les monastères, les séminaires et les couvents catholiques sont des pouponnières pour 
homosexuels et lesbiennes et beaucoup de prêtres y sortent avec des crises graves de la sexualité et leurs 
victimes sont des petits garçons à commencer par les enfants de chœur. Le siège de la sodomie sur la terre, 
c'est la petite cité du Vatican et le pape en est le parrain. Comme les gauchers, les homosexuels naissent dans 
toutes les nations, races et langues de la terre depuis toutes les civilisations. Il n'y a pas plus d'homosexuels en 
Europe qu'en Afrique. Mais la cité du Vatican a été fondée comme Sodome et Gomorrhe. Le Vatican est 
l’endroit sur la terre où il y a le plus d’homosexuels. 
20   Le Vatican est un foyer d’homosexuels, c'est le refuge des évêques et cardinaux homosexuels et les 
couvents sont des refuges de lesbiennes. Le Vatican est un enclos de prédateurs sexuels. Plus de la moitié des 
dirigeants catholiques du Vatican sont des homosexuels et ce sont les plus grands défenseurs du célibat. Et le 
pape a dit en 2013 : « Si quelqu'un est homosexuel et qu'il aime Dieu, qui suis-je pour le juger ? ». 
21   Et il est dit que de 1963 à 1978, le pape Paul VI était entouré d’évêques et cardinaux homosexuels. Et 
certains tiennent des propos homophobes et défendent le célibat afin de cacher leur homosexualité. Pour eux, 
il y a problème lorsque la sodomie concerne un garçon mineur et ils parlent alors de pédophilie. La pédophilie, 
c'est lorsque le partenaire homosexuel est un mineur, c'est la sodomie sur un mineur. L'homosexualité et la 
pédophilie, c'est comme la cloche catholique et le cri du muezzin, ce sont les deux faces de la même monnaie. 
Et des prêtres disent : « Nous avons fait vœu de célibat et non de chasteté ».  
22   Aucune persécution ou humiliation n’a pu ôter l’homosexualité de la terre. Et au VIème siècle, une loi fut 
promulguée disant que tout coupable d’homosexualité aura les testicules amputés, et s'il le fait une seconde 
fois, il aura le sexe amputé, et s'il le fait une troisième fois, il sera brûlé vif. Cela fut appliqué. Des homosexuels 
et lesbiennes furent brûlés vifs mais cela n’enleva pas l’homosexualité de la terre. Aussi, les toutes premières 
victimes de cette loi furent deux hauts prélats catholiques. 
23   En 542, Monseigneur Isaïe de Rhodes et Monseigneur Alexandre de Diospolis, furent surpris en flagrant 
délit de sodomie, ils furent amputés de leurs sexes et traînés dans les rues de Constantinople pour servir 
d’exemple à tous les prélats impies, prédateurs sexuels. Et le châtiment contre les homosexuels continua 
partout dans le monde jusqu’au XXème siècle. En 1750, Bruno Lenoir et Jean Diot, pris en flagrant délit de 
sodomie, furent brûlés publiquement à Paris. La prison, la connaissance de Dieu ou des livres saints des 
religions, les exorcismes, les yogas, les dharmas, les piliers et sacrements ont été utilisés comme thérapies 
contre l'homosexualité sans jamais la vaincre.  
24    Il y a eu de puissants rois homosexuels sur la terre : Louis XIII de France, Édouard II d'Angleterre, le 
calife Al Ali de Bagdad. Et Abû Hurayrah, un compagnon du prophète Mahomet était homosexuel. Et 
Mahomet lui conseilla de fuir pour échapper à la foule qui voulait le tuer pour son homosexualité. Mais 
pourquoi toute cette haine contre les homosexuels ? C’est parce que l’homosexualité est la trop forte présence 
du serpent dans le sang de l’homme. 
25   Le mois passé, avec mon ami, le docteur Jean-René, nous avons vu un serpent qui passait loin de la 
maison. Aussitôt mon ami Jean-René s’est mis à chercher un bâton et j’ai dit : « Tu veux le tuer ? Mais qu’est-
ce qu’il a fait ?». Et j’ai demandé à ma femme : « Chérie, que feras-tu à un homosexuel affamé qui te demande 
de l’eau à boire ? ». Elle a dit : « Je ne vais pas l’écouter. Je ne suis pas homophobe mais je n’aime pas les 
homosexuels». Vous voyez ? Et de nature, tout homosexuel est prudent. 
26  La paix et la longue vie d’un serpent se trouvent dans sa prudence. Quand les homosexuels se cachent, il 
y a moins de crimes homophobes. En France, en 2012, il y avait 1977 crimes homophobes mais en 2013 où 
les homosexuels voulaient défiler, il y a eu 3517 crimes homophobes et en 2014 quand ils se cachèrent, il n'y 
eut que 2196 crimes homophobes.  
27   Remarquez que personne ne hait les gauchers. Personne ne hait les hindous qui vont dans les Kumb Mela. 
Personne ne hait les musulmans qui vont en pèlerinage à La Mecque. Mais pourquoi tout humain a la haine 
du serpent et de l’homosexuel qui passent tranquillement ? Dieu a dit : « Je mettrai séparation entre toi et la 
femme, entre ta postérité et sa postérité ». Un homosexuel qui passe, c’est un serpent qui passe et un serpent 
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près de ta maison, c’est un voisin homosexuel. Quelle que soit l’époque, il y aura toujours des homophobes 
sur la terre. Et tout humain normal est homophobe sans le vouloir mais il doit se retenir de son homophobie 
comme l’homosexuel aussi doit se retenir de son homosexualité. Sous la grâce en Éden, Dieu n’a pas tué le 
serpent et toi aussi, sous la grâce, tu ne dois pas tuer un homosexuel.  
28    Dans ta haine contre les homosexuels, sache que : Ce n'est pas à cause de l'homosexualité que Dieu avait 
confondu les langues sur la terre. Ce ne sont pas les homosexuels qui ont fait crucifier le Seigneur Jésus mais 
les religieux. Les homosexuels ne défilent pas avec des photos et représentations divines. Et devant Dieu, les 
rassemblements de l'islam, du christianisme, du judaïsme, de l'hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du 
confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme et du sikhisme sont comme des défilés homosexuels.  
29   Mais toi l’homosexuel, cela ne t’excuse pas. Tu demeures un serpent. Et quand tu dis : « On n'est pas 
responsable de l’homosexualité parce qu’on n’a pas choisi de l'être », sache que le drogué aussi se le dit. 
Quand tu dis : « Qui est-ce qui choisira d’être homosexuel pour s’attirer tant d’ennuis ? », sache que le drogué 
aussi se le dit. Un homosexuel est une personne qui trouve son plaisir dans l'homosexualité comme le drogué 
aussi trouve son plaisir dans la drogue. Tu n’es pas responsable de la tentation mais tu es responsable de l’acte 
que tu poseras. Et si tu meurs homosexuel, tu iras en enfer. Celui qui se suicide n’est pas responsable de la 
tentation du suicide mais il est responsable de l’acte et toute personne qui se suicide va forcément en enfer. 
Jusqu’à ta mort, la tentation de l’homosexualité sera ton combat et tu es tenu de la vaincre. 
30   Et l'homosexuel ou la lesbienne qui m'écoute ou me lit doit dire : « Ô Dieu, ait pitié de moi. Évidemment, 
si un homme n'était pas allé vers une femme, je ne serais pas né. Ô Dieu, c'est Toi qui m’as créé et c’est Toi 
qui as le pouvoir de la délivrance et de la transformation, délivre-moi ! Je veux être délivré. Je ne veux pas 
corrompre la terre et terminer en enfer ». Mais si tu refuses et que tu meurs dans l’homosexualité, tu iras en 
enfer. Même si tu es tué à cause de ton homosexualité, tu iras en enfer.  
31   Le 24 avril 1993, je suis allé me tenir sur les eaux avec l'Ange et l'Agneau et c’était à cause de la puissance 
de la parole de l'Agneau. La connaissance de la vérité, les thérapies et rituels, les jeûnes et prières, les 
méditations profondes, les bonnes œuvres et tous les yogas réunis ne pourraient pas me donner le pouvoir 
d’aller me tenir sur les eaux. Et c’est ainsi que les prédications et lectures du livre saint d’une religion n’ont 
jamais délivré quelqu’un de l’homosexualité. Les Kumb Mela, les bains rituels dans le Gange, le Bagmati et 
le Sarasvatî n’ont jamais délivré quelqu’un de l’homosexualité. Les pèlerinages à La Mecque et en Israël, les 
rites dans les rivières et monts sacrés d’Asie n’ont jamais délivré quelqu’un de l’homosexualité. 
32   Des dizaines de fumeurs de cigarettes m'ont dit : « Prophète, j'étais esclave de la cigarette. Malgré les 
jeûnes et prières et les délivrances et les thérapies, la cigarette ne m'avait jamais quitté. Mais dès que j'ai cru 
en ton Message et que j'ai reçu le baptême, la cigarette m'a définitivement quitté ». Ce Message est venu de 
Dieu pour tous ceux qui soupirent après la délivrance de toute forme de captivité. Si des dizaines de personnes 
ont abandonné la cigarette en croyant en ce Message alors des homosexuels aussi seront délivrés en croyant 
en ce Message. Avant de baptiser quelqu'un, soyez juste certain qu’il est sincère et que vous-même n'avez 
aucun problème spirituel et que vous n'avez pas approché votre propre femme la veille. Et la délivrance 
viendra.  
33   Ce Message a délivré plusieurs personnes de l’homosexualité sans aucun effort. Et j’ai la conviction que 
ce chapitre Kacou 143 conduira plusieurs homosexuels à Dieu. C’est la réponse de Dieu pour la délivrance de 
tous ceux qui sont dans la captivité et la souffrance de l’homosexualité. Ce chapitre Kacou 143 est la plus 
grande Chose que vous puissiez offrir à un homosexuel. 
34   De même que le serpent n'a pas pu résister à l'emprise du diable en Éden, de même, aucun homme ne peut 
se défaire de l'emprise de la sodomie mais c’est Dieu Lui-même qui lui enverra une délivrance du ciel. La 
décision d'un humain ne peut le délivrer de l’homosexualité mais la parole en langue inconnue de l'Agneau 
qui m'est apparu le 24 avril 1993 le peut selon la promesse de Dieu à Daniel il y a 2500 ans disant : « Va 
Daniel car ces Paroles en langue inconnue sont cachées et scellées jusqu’au temps de la fin. Plusieurs Les 
liront et seront purifiés et blanchis et affinés et aucun des méchants ne comprendra ». 
35   Dieu ne peut pas condamner l'homosexualité et laisser l’homosexuel mourir dans l'homosexualité. Dieu 
doit envoyer une solution pour sauver tout homme qui désire être délivré de l'homosexualité. Et cette solution 
aujourd’hui ne peut pas être la mort de tous les homosexuels de la terre. 
36   Parmi les hommes dans chaque nation, il y a une postérité qui a la haine des homosexuels tandis qu’il y a 
une autre postérité qui les comprend. Et aussi, parmi les homosexuels, il y a une postérité qui souffre de cette 
condition de sodomite. Cette postérité était dans la foule qui était venue à moi dans la vision du 24 avril 1993. 
Cette postérité est esclave de cette condition mais elle sait dans son for intérieur que ce n'est pas un état normal 
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tandis qu’il y a l’autre postérité satanique qui est fière de l’homosexualité.  
37   Et cette postérité satanique a choisi Jérusalem comme capitale de l’homosexualité. Israël est la terre 
promise de l’homosexualité. Mais en 2015, Yishaï Schlissel, un prophète d’Israël a tué une jeune lesbienne 
juive de 16 ans et poignardé cinq autres homosexuels lors du défilé homosexuel de Jérusalem. Pour moi, Israël 
est toujours sous-occupation de personnes que l’humanité croit être des Juifs mais qui ne le sont pas.  
38   Et à chaque défilé homosexuel à Jérusalem, Abraham et David Ben Gourion pleurent et se retournent dans 
leur tombe. David Ben Gourion ne savait pas qu’il luttait pour que les homosexuels défilent à Jérusalem sous 
haute surveillance de la police israélienne. Israël a trahi David Ben Gourion. Israël va jusqu’à parrainer des 
défilés homosexuels à l’étranger et c’est l’odeur d’Israël qui souille la mer Méditerranée et les nations arabes. 
39   Israël signifie "mariée à Dieu", Israël était mariée à Dieu et Dieu l’avait placée sur une terre en Orient et 
avait placé des nations arabes autour d’elle comme une clôture afin qu’elle ne se prostitue pas avec l’Amérique 
et les nations impures d’Europe mais elle a dit à Dieu : « Je ne veux plus de Toi, je veux être une nation laïque, 
je veux être une lesbienne ».  
40  Et comme Israël, Dieu a créé la terre et les richesses de la terre et y a placé l'homme et l'homme s'est rebellé 
contre Dieu. Et pour ne pas écouter ce que le prophète vivant de son temps lui dira de la part de Dieu, chaque 
nation a dit à Dieu : « Ô Dieu, je ne veux plus de Toi et de tes lois, je veux être une lesbienne, je veux être un 
État laïc ». En 2016, partout où on me conduisait, à la police ou au tribunal, on me demandait : « Où sont tes 
papiers ? ». Je montrais ma pièce d’identité et on me disait : « Non, tes papiers d’église ». Et je répondais : 
« Quel papier d’église ? Qui est-ce qui va me donner quel papier d’église ? Vous êtes un État laïc et vous me 
demandez des papiers d’église ? Vous ne respectez donc plus votre propre engagement de laïcité ? ». Vous 
voyez ? 
41   Au commencement, Dieu dirigeait la terre par des prophètes. Adam, Abel, Abraham, Isaac et Jacob étaient 
des prophètes et après le prophète Moïse, vint le prophète Josué, puis des prophètes jusqu'au prophète Samuel 
et alors Dieu fut rejeté par les hommes. Et c'était maintenant des rois désignés par des prophètes. Puis Dieu et 
les prophètes furent définitivement chassés du quotidien des humains. 
42   Et maintenant, les chefs de la terre, ce sont des politiciens, des buveurs de Whisky qui ne savent rien de 
Dieu et qui n’ont aucune considération pour Dieu avec leur peuple. Par exemple : prophétiser que quelqu'un 
sera président de la république, cela doit se faire bien longtemps avant l'annonce des candidatures. Mais quand 
les candidats sont connus, cela ne s'appelle plus une prophétie mais un pronostic ou une loterie. Et cela, les 
présidents des nations et leur peuple ne le savent pas. Et ce sont eux qui dirigent la terre et dépénalisent et 
légalisent l’homosexualité avec leur peuple afin que les malédictions viennent sur la terre.  
43   Et les homosexuels défilent dans leurs pays, allant jusqu’à justifier leur homosexualité avec la Bible. 
David et Jonathan n’étaient pas des homosexuels comme aussi les feuilles d’Apocalypse 22:2 ne sont pas les 
herbes de la drogue. La bouche de Dieu, c'est uniquement les prophètes et aucun prophète n'a dit que David et 
Jonathan étaient des homosexuels.  
44   Les gauchers sont environ 10% de la population mondiale mais regardez comment les gauchers souffrent. 
Les poignées de porte sont à droite, les ciseaux, les bagues de mariage, les montres, les leviers de vitesse de 
voitures sont à droite. En Afrique, les enfants gauchers sont si traumatisés que plusieurs d’entre eux finissent 
par devenir droitiers. Le monde est fait pour les droitiers et les gauchers doivent s'adapter. Mais les gauchers 
défilent-ils à Jérusalem comme vous ?   
45   Moi qui vous parle, je suis noir. Je n'en suis pas responsable mais je sais que Dieu n’est pas noir et l'image 
de Dieu ne peut pas être un Africain noir mais c’est une malédiction de la postérité de Cham en Égypte qui a 
fait cela. Adam n'était pas noir. Voici la souffrance des fils de Dieu parmi les homosexuels. Il n'y a pas 
d'homosexuel dans le Ciel. Dieu n'a pas créé d'homosexuel dans le ciel. Et sur la terre, l'aide que Dieu donna 
à l'homme n'était pas un homme mais une femme. 
46  Dieu a créé l'homme à son image et Dieu n'étant pas homosexuel, l'homme ne pouvait pas l'être mais 
l'homosexualité est passée du serpent à l'homme. L'homosexualité commença avec le serpent et sa postérité. 
Et par le serpent, cette semence de l’homosexualité entra dans le monde.  
47   Et quand allant avec ta femme, tu la laisses monter sur toi comme si c’est elle qui est l’homme, tu es la 
semence de l’homosexualité. Quand tu portes ta bouche vers le sexe de ton conjoint, tu es la semence de 
l’homosexualité. Quand tu portes des tatouages, tu es la semence de l’homosexualité. Quand toi un homme, 
tu portes des boucles d’oreille, tu es la semence de l’homosexualité. Quand tu places ta femme qui est un être 
humain dans la position d'une chienne pour aller avec elle, tu es la semence de l’homosexualité.  
48   Aller par derrière avec une femme, que ce soit la sodomie ou pas, c’est la semence de l’homosexualité. 
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Cela s'appelle une position animale et cet animal, c’est le serpent qui était en Éden et Dieu vous voit comme 
des homosexuels. Être coupable en partie, c'est être coupable dans l'ensemble. Que ce soit par le sexe ou l’anus, 
vous êtes coupables. Quand la loi dit qu'on ne doit pas escalader la clôture de quelqu'un la nuit, si vous êtes 
pris en escaladant pour entrer ou pour sortir, vous êtes coupables.  
49   Amener une personne dans la position d’une chienne pour coucher avec elle, c’est un acte très satanique. 
C’est la preuve que vous provenez de la nébuleuse du crabe ou du serpent et que votre fin est l’enfer éternel 
du Naraka. Tu peux naître et avoir une attirance homosexuelle mais naître avec un handicap ne signifie pas 
que ce handicap est normal.  
50   Moïse est le prophète reconnu par le judaïsme, le christianisme et l’islam. Et Dieu a dit à l’humanité par 
la bouche du prophète Moïse : « Tu ne coucheras point avec un homme comme on couche avec une femme. 
C’est une abomination ». Dieu a dit : « Si un homme couche avec un homme comme on couche avec une 
femme. C’est une abomination. Tous deux seront mis à mort et leur sang retombera sur eux ».  
51   Et dans la même Bible, il est écrit : « La colère de Dieu se révèle du ciel contre les lesbiennes et les 
homosexuels ». La Bible dit : « Ne vous y trompez pas : Ni transgenres, ni homosexuels n’hériteront point du 
royaume de Dieu ». Dieu condamne l’homosexualité et, le ciel, la lune, les étoiles, les saints anges et tout ce 
que Dieu a créé condamnent l’homosexualité. Et pourtant les homosexuels en sont fiers et organisent des 
défilés dans une atmosphère de fête pour attirer la colère de Dieu sur les habitants de la terre. Des hommes 
épousent des hommes et des femmes épousent des femmes.  
52   La miss America 2005 est une lesbienne et elle a épousé une femme. Et en 2015, monsieur le premier 
ministre de Luxembourg avait épousé un homme. Et de 2013 à 2017, seulement en France, il y avait eu 40.000 
mariages homosexuels. Mais face à cela, que dit Kacou Philippe la bouche de Dieu, le prophète vivant de votre 
temps ? Quelle est la volonté de Dieu pour l’humanité touchant l’homosexualité ? La révélation, c’est le retour 
des homosexuels sur leur terre et donc la renaissance de l’État de Sodome près de la mer morte. Ce qui fut la 
volonté de Dieu dans l’antiquité avant la loi de Moïse, c’est ce qui est la volonté de Dieu aujourd’hui.  
53   Quand Satan et ses anges désobéirent à Dieu dans le ciel, Dieu les sépara d'avec les saints anges et leur 
place ne fut plus trouvée dans le ciel. Pourtant c’est Dieu qui les avait créés ainsi. Et sur la terre, quand l'homme 
avait désobéi à Dieu, sa place ne fut plus trouvée dans le jardin d'Éden. Et Dieu mit la séparation entre la 
postérité du serpent et la postérité d'Adam. La séparation des eaux d’avec la terre, la lumière d’avec les 
ténèbres ; Dieu sépare toujours. Et en ce temps de la restitution et de la séparation, à défaut de la nation 
sodomite, c’est toute la terre qui deviendra Sodome et que Dieu brûlera par le feu. 
54   Il fut un temps où le monde était entre les mains des juifs. Les Rothschild et Rockefeller dirigeaient 
l’économie mondiale. Et face à l’antisémitisme, la nation juive est née en 1947. Et le monde est maintenant 
entre les mains des homosexuels. Et aucun homme, même religieux comme l’archevêque Desmond Tutu, ne 
peut recevoir un prix Nobel ou une distinction internationale s’il est contre l’homosexualité. Un État ou un 
politicien ne peut pas avoir le soutien de la communauté internationale ou la faveur des bailleurs de fonds s'il 
est contre l'homosexualité. Et face à l’homophobie, il doit y avoir un vote à l’ONU comme pour Israël et un 
État homosexuel doit renaître sur sa terre antique de Sodome. 
55  Et l’ONU et la banque mondiale et toutes les grandes institutions internationales soutiennent les 
homosexuels. Mais la volonté de Dieu pour la terre aujourd’hui, c’est la naissance d’un État homosexuel sur 
la terre antique de Sodome. Face à la ségrégation raciale en Amérique, un État est né en Afrique, le Libéria. 
Si aujourd’hui, l'étoile jaune a une terre, le triangle rose aussi doit avoir une terre. Ayez une identité ! Ce qu'il 
vous faut, ce n'est pas des gays prides, des défilés homosexuels. Arrêtez vos défilés homosexuels. Ce qu'il 
vous faut, ce n'est pas des mouvements ou des homo-monuments par-ci et par-là mais le retour sur votre terre 
comme les juifs. La naissance d’un État dans lequel vous marcherez seuls sans être inquiétés. 
56   De même que les homosexuels et lesbiennes catholiques ont le Vatican, les monastères et les couvents, 
c'est ainsi que les homosexuels de la terre qui refusent de revenir à Dieu doivent avoir aussi leur nation. Dieu 
est le Dieu de la séparation. Séparez le blé de l’ivraie et alors personne ne fera de mal à un homosexuel et la 
terre sera en paix. Ceci est la volonté de Dieu pour l'humanité touchant l’homosexualité.  
57   Et si vous croyez que la Bible est la parole de Dieu, sachez qu'il est dit dans la Bible qu'en ce temps où 
nous vivons, un prophète s'élèvera du milieu de l'Afrique selon Matthieu 25:6 pour accomplir ce que je suis 
en train de faire. Et c’est ce prophète qui vous fera connaître la volonté de Dieu pour ce temps touchant 
l’homosexualité. Et ce prophète, je le suis, moi qui vous parle.  
58   Il n’y a qu’un seul Dieu dans le ciel et il doit y avoir un seul prophète sur la terre. Pour le Salut, les 
chrétiens disent : « le sang de Jésus nous purifie de tout péché, nous n’avons plus besoin d’un prophète ». Les 
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musulmans disent : « Le sang des moutons nous purifie de tout péché, nous n’avons pas besoin d’un 
prophète ». Les hindouistes disent : « Le dieu Shiva prend sur lui tous les péchés du monde et purifie 
l'humanité de tout péché, nous n’avons pas besoin d’un prophète ». Mais que dit le prophète vivant de votre 
temps ? 
59    Le chrétien croit que Dieu est chrétien et que tous les autres iront en enfer. L’hindouiste croit que Dieu 
est hindouiste. Le bouddhiste croit que Dieu est bouddhiste. L’Arabe croit que Dieu est musulman et que tous 
les autres iront en enfer. Et en 1998, les arabes disaient aux migrants noirs musulmans en Lybie : « Tu vois, 
Moïse et le judaïsme, c’est pour les Juifs. Muhammad et l’islam, c’est pour nous les Arabes. Le Coran, c’est 
en arabe. Les prières de l’islam, c’est en arabe et puis toi, regarde ta peau, tu es déjà brûlé. Tu iras dans quel 
paradis avec cela? ».  
60   Chaque dirigeant religieux a taillé un dieu dans son esprit et l'a placé sur un autel appelé église, temple ou 
mosquée et invite tout le monde à venir l'adorer. Les uns méprisent les autres et pourtant ils sont tous entre les 
mains du même Satan. C’est comme un Américain noir qui se fait passer pour un blanc et qui méprise les 
migrants noirs. C'est comme un pur chrétien qui dit : « Je ne suis pas chrétien » tout en se vautrant dans le 
christianisme et dans les versets et doctrines bibliques et s'attribuant des versets et ministères et prophéties de 
la Bible disant : « Je ne suis pas chrétien, je n'ai jamais lu un verset de la Bible mais c'est de moi que parle la 
Bible dans tel et tel versets ou prophéties ». C’est la semence du serpent et de l’homosexualité. 
61   Dieu a un plan de Salut unique pour tous les habitants de la terre en chaque génération et c’est par un 
prophète messager vivant qu’il fait connaître ce plan. Et après une génération, quand une autre génération 
vient, Dieu envoie un autre prophète avec un autre plan de Salut. Et les prophètes messagers sont uniques en 
leur génération. Jamais deux. Deux aigles ne volent pas ensemble.  
62   Et pour cette génération, le 24 avril 1993, j’ai reçu la visitation d’un ange et d’un agneau. Et l’Agneau 
m’a parlé dans une langue inconnue et m’a donné un Message en accomplissement du Cri de Matthieu 25:6 
qui est une prophétie de la Bible afin que quiconque croit en moi ne périsse pas mais ait la vie éternelle. 
L'Agneau du 24 avril 1993 est responsable de ma mission et de tout ce que j'ai révélé. Le Message d’un 
prophète est le ainsi dit le Seigneur. Et tout mon Message et mes actes sont le : "Ainsi dit l’Agneau du 24 avril 
1993" qui est le Seigneur Dieu Lui-même. 
63   Ce Message, c’est Dieu imprimé pour les vierges de Matthieu 25:6, pour leur faire prendre conscience, 
les délivrer et les laver de toutes impuretés. Le Message et l'époux sont un, c'est pourquoi il est écrit : "Voici 
l’époux" et non "voilà l’époux". C'est pourquoi il est écrit : "sortez" et non : "allez". Sortez et venez à sa 
rencontre. Et quand le Cri retentit, les membres de l'islam, du christianisme, du judaïsme, de l'hindouisme, du 
bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme et du sikhisme l'entendront et feront 
le choix entre leur religion pour l'enfer et le prophète vivant de leur temps pour le paradis éternel de Dieu.  
64   Et après moi, quand un prophète viendra avec des mystères et fera des miracles et des prodiges, demandez-
lui comment Dieu lui est apparu et ce que Dieu lui a révélé dans son appel et commission. Aussi, après l'âge 
du lion, l'âge du veau et l'âge de l'homme, c'est l'âge de l'aigle et donc nous sommes dans l'âge de l'aigle et je 
ne crois pas qu'aujourd'hui, Dieu enverra un prophète qui n'a jamais vu une vision en plein jour les yeux 
ouverts. Je ne parle pas de vision de nuit étant couché mais en plein jour assis ou debout les yeux ouverts. Un 
aigle qui ne voit que la nuit, c'est un hibou.  
65  Et au cours du ministère d'un prophète, il se distinguera face aux faux prophètes. Et l’un des plus grands 
événements de mon temps fut la maladie du coronavirus et vous avez vu comment j'ai prophétisé cela dix-huit 
ans avant, le 20 octobre 2002 avec précision disant comment les gens allaient marcher sans se toucher, 
comment les gens allaient se saluer sans se serrer la main, comment les écoles allaient être fermées.  
66   Et les vierges de Matthieu 25, sont les disciples du prophète vivant de notre temps et ces vierges propagent 
le Message pendant que le prophète Kacou Philippe est encore vivant. Les vierges sages sont les saints qui ont 
les cœurs tournés vers les choses spirituelles. Jusqu’à leur mort, le souci des vierges sages sera toujours la 
victoire sur le péché et l’expansion du Message au point que les païens les appellent du nom du prophète de 
leur temps tandis que les vierges folles sont celles qui ont les cœurs tournés vers les cinq sens de la chair et les 
choses charnelles.  
67   Et j’ai décidé que, d’ici le 24 avril 2021, toute personne baptisée qui a quitté le Message et qui n’est pas 
revenue ne doit plus jamais y revenir. Et à partir de cette date du 24 avril 2021, celui qui quitte le Message 
pendant un an ne doit plus jamais y revenir.  
68   Et avec l’avancée du Message, plusieurs questions difficiles m’ont été posées. Par exemple : Pendant le 
culte, peut-on s’asseoir sur des nattes ou des tapis comme lorsque nous étions dans l’hindouisme, le 
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bouddhisme ou l’islam ? Après la mort, nos corps peuvent-ils être incinérés ? Peut-on faire don de nos organes 
à l’hôpital au moment de notre mort ? Et j’ai répondu à toutes ces questions. À une même époque, quel que 
soit l’endroit du monde, nous devons avoir un même prophète et une même foi.   
69   Mais un paradis où il n'y a que des hindouistes chantant des Hare Krishna, c’est le paradis des 
homosexuels. Un paradis où il n'y a que des musulmans chantant des versets du Coran à Allah, c’est le paradis 
des homosexuels. Un paradis où il n'y a que des chrétiens chantant des louanges à Jésus, c’est le paradis des 
homosexuels. Un paradis où il n'y a que des bouddhistes chantant des mantras à Bouddha, c’est le paradis des 
homosexuels.  
70   Mais bienheureux ceux qui ont aimé mon jour. L’Ange a dit à un prophète dans le ciel : « Quand tu étais 
vivant sur la terre, tous ceux qui t’ont aimé et tous ceux que tu as aimés, Dieu te les a donnés ». À cause de 
mon Message, beaucoup ont connu la prison, beaucoup ont perdu leur travail, leur mariage, leur école, l’amour 
de leurs parents et leur avenir sur la terre. J’ai fait des malheureux sur la terre mais des bienheureux dans le 
ciel, dans la cité céleste où l’Agneau du 24 avril 1993 est la lumière. 
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KACOU 144 : LA DÉMYSTIFICATION DU CORAN ET DE L’ISLAM  

Paroles que le prophète Kacou Philippe a prononcées de Katadji, son village, le 29 octobre 2020 
 

1   Ce sont ici les paroles que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de 
l'Évangile de Christ, j’ai prononcées de mon village, le 29 octobre 2020 sur le Coran et l’islam. 
2    Je suis né d’un père sans religion et d’une mère catholique. Et jusqu’au 24 avril 1993, je ne savais pas que 
Dieu existait. Et c’est à partir de cette date que commencèrent les visions. J’ai vu des visions de Dieu en plein 
jour les yeux ouverts. De mes oreilles, j’ai entendu la propre voix de Dieu et de mes yeux, j’ai vu des anges 
de Dieu. Et j’ai été dans une nuée en plein jour. Dieu Lui-même sous la forme d'un Agneau et d’un Ange est 
descendu du Ciel et est venu me parler, moi, un homme sans valeur. C’est pourquoi les paroles que vous allez 
lire ou écouter sont Esprit et Vie, c’est le Message sacré de Dieu pour le Salut des vivants de mon temps. 
3    Moi le prophète Kacou Philippe, après avoir lu entièrement la Bible, j’ai trouvé bon de lire tous les autres 
livres saints des autres religions pour me rassurer que mon Message est vrai. Un fils de Dieu se demande 
toujours s’il est vraiment sur le chemin de Dieu. Un fils de Dieu ne s’enfonce pas comme un animal dans la 
religion de ses parents. Malgré les grandes expériences surnaturelles dans ma vie, j’ai cherché à savoir ce qui 
est écrit dans le Coran, les hadiths, les Védas, la Bhagavad Gîta, les Upanishads et tous les autres livres saints 
sur lesquels des milliards d’hommes sages et intelligents fondent leur espérance du paradis. 
4    Et en voulant lire le Coran, je me suis adressé à un musulman pour obtenir la meilleure version française 
du Coran. Mais il m'a dit : « Le Coran n'existe qu'en arabe, toutes les traductions que tu trouveras sont fausses. 
Commence à apprendre l'arabe peu à peu si tu veux lire le Coran ». Je lui ai demandé : « On ne peut donc pas 
traduire l’arabe ? ». Il a dit : « On peut traduire l'arabe mais c'est le Coran qu'on ne peut pas traduire ». 
J’étais triste. Puis je lui ai demandé s’il parlait l’arabe et s'il avait déjà lu le Coran. Il a dit : « Non, je ne parle 
pas l’arabe. Je n’ai pas encore lu tout le Coran ». Je lui ai dit : « Mais tu as donc cru en quoi ? ». Il ne me 
répondait plus. J'ai alors compris que quelque chose n'était pas clair. 
5   Pourquoi ne peut-on pas traduire le Coran mais on peut l'interpréter chaque vendredi dans les mosquées ? 
Et tous les imams sont-ils Arabes ou parlent-ils arabe ? Pourquoi Dieu va-t-Il parler à tout l’univers dans un 
livre qu'on ne peut pas traduire ?  
6   Dans la vision du 24 avril 1993, l’Ange et l’Agneau me sont venus du paradis de Dieu et l'Agneau m'avait 
parlé dans une langue inconnue, je n'ai compris aucun mot mais dans la deuxième vision, les écritures portées 
par les anges étaient en français et j’ai compris que c’était peut-être ce que l'Agneau m’avait dit dans la langue 
inconnue. Si les anges ne m'avaient pas apporté l'interprétation dans ma propre langue, comment allais-je 
comprendre et parler le langage d’un mouton alors que je suis un humain ?   
7  Cela fait trois ans qu'il y a un débat en Inde sur la prononciation du nom Kacou. Quand ils prononcent : 
"Kakku", ils disent avoir prononcé : "Kacou". Et quand nous prononçons : "Kacou", ils disent que nous avons 
dit : "Kakku". C'est la même chose que l’Éphraïmite qui dit sibboleth et qui pense avoir dit Shibboleth. C’est 
pourquoi le débat sur le nom de Jésus en hébreu est un débat satanique. Dieu ne peut pas me demander 
d’apprendre l’hébreu ou l’arabe ou le sanskrit avant de comprendre ce qu’Il veut me dire.  
8  Et par mes recherches dans les forums arabes, j’ai choisi les traductions de Malek Chebel, Muhammad 
Hamidullah, Rashad khalifa, Hamza Boubakeur et Mohamed Chiadmi. Ensuite, j’ai lu des hadîths, surtout les 
hadîths sahîh : al-Bukhari et al-Muslim. Du Coran, de la Bhagavad Gîta, des Védas jusqu’au Védanta en 
passant par les Upanishads et les Puranas, j’ai lu l’essentiel des textes sacrés des religions orientales. 
9   J’ai lu entièrement le Coran dans un bon esprit pour comprendre. Par exemple, quand le Coran répète sans 
cesse qu’Allah a créé Adam à partir d'une goutte de sperme éjaculé, je ne peux pas dire que Allah s’est 
masturbé ni demander à qui appartient ce sperme. J’ai lu le Coran dans un bon esprit. 
10  La Bhagavad Gîta est un livre spirituel. Tout ce que Krishna a enseigné à Arjuna à la bataille de 
Kurukshetra, ce sont des paroles révélées par un esprit. Mais le yogi dont il parle, c'est le disciple d'un rassoul 
vivant. Quand un prophète ou un rassoul descend sur la terre, il descend avec une onction différente de l'onction 
qui était sur les prophètes qui l'ont précédé. Et cette onction reposera sur tous les yogis ou disciples qui 
marcheront avec lui jusqu’au paradis éternel que vous appelez le Nirvana. Et quand ce Maharishi, ce yogi 
suprême du Brahman, cet avatar de Vishnu quitte la terre, sa mission est terminée mais son onction reste pour 
enseigner et conduire tous ceux qu'il a connus sur la terre. Et l'un après l'autre, ses disciples ou yogis le 
rejoignent après leur mort.  
11  Les Védas écrits par plusieurs Maharishis sont comme le Tanakh juif. Et la Bhagavad Gîta est comme 
l'Évangile de Jésus-Christ avec Krishna comme personnage central. Même la transfiguration du Seigneur Jésus 
dans Matthieu 17 se trouve dans le chapitre 11 de la Bhagavad Gîta dans lequel Arjuna avait vu Krishna 
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transfiguré avec quatre bras. Et Arjuna avait vu que Krishna était la manifestation physique de Vishnu.  
12   La Bhagavad Gîta est un livre spirituel mais sur les 114 sourates du Coran, je n’ai trouvé aucun trait de 
révélation. Le Coran est un petit livre de 114 sourates ou chapitres désordonnés. Et en plus, ce sont des 
répétitions des mêmes choses : « Ce livre est vrai, croyez ! Il y a trop de preuves. Tuez les mécréants ! Allah 
n'est pas un homme pour avoir un fils. Ce livre est vrai. Croyez, sinon vous allez regretter ! Ce livre est vrai, 
... Il y a trop de preuves ». Et cela est tellement répété que cela devient lassant. Aucune cohérence, logique ou 
chronologie. Tout y est confusion.   
13   Et j’ai compris que Daesh, Al-Qaïda, Boko Haram et les groupes terroristes, djihadistes et salafistes sont 
de purs musulmans qui marchent selon l’esprit du Coran. Les sunnites ne sont que des hypocrites. Mahomet a 
dit dans le hadith al-Bukhari 2-26-594 que le Jihad est plus grand que le pèlerinage à La Mecque. Il a dit dans 
le hadith al-Muslim 20-4696 que celui qui meurt sans avoir participé au Jihad est mort de la mort d'un hypocrite 
et donc va en enfer. Dans la Sourate 5:72, Allah dit que les non-musulmans iront en enfer. Mais au lieu de leur 
prêcher afin qu’ils soient sauvés, Allah dit dans la Sourate 9:29-30 de les tuer tous. Et vous croyez en un tel 
dieu comme des ânes. 
14    L’origine de l’islam se trouve dans la Genèse. D'Abraham étaient sorties deux postérités : Ismaël l'aîné, 
père des Arabes et Isaac le père des Juifs. Et d’Isaac sortirent encore les deux postérités : Ésaü, l'aîné, père des 
Arabes et Jacob, le père des Juifs. Et avant même leur naissance, les deux enfants Ésaü et Jacob s’entre-
poussaient dans le ventre de Rébecca. Et Dieu a dit que l'aîné qui est Ésaü, le père des Arabes serait assujetti 
au plus petit qui est Jacob, le père des Juifs. Dieu avait dit : « J’ai aimé Jacob et j’ai haï Ésaü ». 
15    Et Dieu avait dit dans Genèse 16 :12 qu’Ismaël, père des Arabes et de l’islam serait un âne sauvage. La 
main de tous serait contre lui et sa main serait contre tous. Dieu révélait que la postérité d’Ismaël serait des 
terroristes, des djihadistes et des poseurs de bombes. Quand Noé a dit: « Maudit soit Canaan», c’est de la race 
noire que Noé parlait. Et quand Dieu dit : « Ismaël sera un âne sauvage », c’est de l’islam que Dieu parlait. 
Un Arabe est un âne mais un musulman est un âne sauvage. Un Juif est un olivier mais un chrétien est un 
olivier sauvage. Et dans le tabernacle céleste, il y avait aussi des chérubins, des prophètes faits de bois d’olivier 
sauvage. 
16 Et si les musulmans ne sont pas des ânes sauvages, comment Allah peut-il dire : « Tuez les mécréants 
jusqu’à ce qu’ils se convertissent à l’islam… Celui qui quitte l’islam, tuez-le ». Et pourquoi ne savent-ils pas 
que cet Allah barbare et sanguinaire est Satan ? Et l’islam étant la religion des ânes sauvages, toute personne 
qui se convertit à l’islam reçoit l’esprit de l’âne et agit comme un âne. Et en vous convertissant à l’islam, vous 
devenez des ânes sauvages. Selon le plan et la décision de Dieu, les Arabes devaient recevoir les prophètes 
Juifs. C’est un décret de Dieu et tout Arabe devait accepter cela. Mais ils ont préféré se fabriquer, eux aussi, 
une religion et un livre saint.  
17   Avant l'islam toutes les nations arabes étaient chrétiennes et elles toutes avaient des pièces de monnaie 
avec des symboles chrétiens. Avant l'islam, la majorité des grands conciles chrétiens avaient eu lieu en terre 
arabe. Éphèse, Antioche, Constantinople et Alexandrie sont des villes arabes. Et avant l’arrivée de l'islam, 
l'empire romain d'Orient appelé l'empire byzantin devenu chrétien avait déjà détruit toutes les idoles païennes 
d’Arabie. Et donc toutes les idoles que Mahomet et son armée avaient détruites, c'étaient en réalité des 
synagogues et des églises. Quand Mahomet parle des idoles de La Mecque, c’est du christianisme qu’il parle 
en faisant allusion à la trinité. 
18  Et alors par les armes, Quraych, la cité chrétienne d'Arabie Saoudite est massacrée et rebaptisée plus tard 
La Mecque. Ses édifices sont transformés en églises de Mahomet et plus tard en mosquées. Et Yathrib, la ville 
juive d'Arabie Saoudite devient aussi Médine et les lieux de culte juifs sont transformés en mosquées. Quraych 
et Najran étaient des villes chrétiennes. Quraych n'était pas un carrefour commercial ou une grande ville arabe 
mais le sanctuaire des chrétiens d’Arabie Saoudite.  
19  Et avant l’islam, Mustafâ Mahomed, de son vrai nom, était chrétien. Et lui et ses disciples coupaient les 
routes et agressaient les caravanes chrétiennes et juives. Et plus tard, il a créé sa branche chrétienne mêlée de 
judaïsme et cette branche est devenue l’islam après sa mort grâce au calife Abd Al-Malik. C’est Abd Al-Malik 
qui a donné le nom islam à la religion et le nom musulman aux adeptes de l’islam et réuni le premier Coran. 
Mahomet était chrétien, prédicateur de l’Apocalypse. C’est pourquoi tout le Coran s'adresse aux chrétiens et 
aux Juifs. L’islam c’est du christianisme, c’est une hérésie chrétienne.  
20   Des mots comme Coran, Sourate, Zakat et Salât sont des mots chrétiens syriaques et la circoncision, la 
viande de porc, les ablutions sont des pratiques du judaïsme. Et même Mahomet croyait que son cousin Ali, 
père des chiites, était la seconde venue de Christ. L’islam est une secte chrétienne. Et ici en Côte d’Ivoire, un 
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certain Koné Bakari a créé une secte chrétienne et ses adeptes prient assis sur des nattes comme dans une 
mosquée, ils se saluent : « as-salam alaykoum» et les femmes portent le hidjab comme les femmes 
musulmanes. Et il a écrit sa propre version de la Bible. C’est ce que Mustafâ Mahomed et les Arabes avaient 
fabriqué.  
21  N’eut été l’avènement du christianisme, il n’y aurait pas l’islam. Les Arabes voyaient que les nations 
arabes et de grandes villes arabes comme Alexandrie, Antioche, Byzance devenaient chrétiennes sur leurs 
terres arabes. Alors ils ont bricolé un dieu imaginaire comme le père Noël et lui ont collé un livre saint et une 
religion. Le Coran est faux. Le Coran a été écrit par plusieurs auteurs avec des ajouts, suppressions et 
modifications. Sur des pages du plus ancien manuscrit du Coran, des rayons ultraviolets ont permis de voir 
plusieurs versets effacés et remplacés. Les Arabes du VIIème siècle ne savaient pas que la science inventerait 
les rayons ultraviolets capables de lire des textes effacés. L'islam est un ensemble de superstitions païennes. 
Et tout croyant ou défenseur du Coran est soit un ignorant soit un malhonnête qui défend ses intérêts. 
22  Et Mahomet et ses disciples pouvaient encercler tout un village avec des armes et convertir de force chaque 
habitant sous peine de mort. Les opposants étaient décapités et leurs têtes perchées sur des piques de bois. 
Mais je vous dis que la lumière se lève déjà sur l’islam pour éclairer les ignorants et l’enfer est aussi prêt pour 
les musulmans impies et malhonnêtes.  
23   Le Coran n’a apporté que crime, souffrance et misère à l’humanité. Et selon le Coran, voler, violer ou tuer 
des non-musulmans, ce n'est pas un péché parce que ce sont des mécréants. Et les nations islamiques sont les 
nations les plus barbares, esclavagistes et indisciplinées. Et aujourd’hui, dans beaucoup de pays où l'islam n'est 
même pas majoritaire, ce sont les jeunes musulmans qui sont les plus nombreux dans les prisons pour 
délinquance.  
24  Et vous haïssez, méprisez et tuez les mécréants mais aujourd’hui, c’est le rêve de tout jeune Arabe et 
musulman d’aller en Europe et en Amérique, aux pays des mécréants en sorte que l'arabe est maintenant la 
deuxième langue la plus parlée en France. Mais combien de mécréants vont dans les pays arabes ? Et vous 
haïssez, méprisez et tuez les mécréants mais vous utilisez les ordinateurs, téléphones et internet des mécréants. 
Si vous n’étiez pas des ânes sauvages, vous auriez déjà su que les vrais mécréants, ce sont les musulmans.  
25   Le Coran est une vaste arnaque. Mahomet n’a reçu aucune révélation. Enlevez du Coran chaque histoire 
de la Bible et vous n’aurez plus de Coran. Pourquoi les Arabes n'ont-ils pas de film sur le Coran ? S'ils font 
un film sur le Coran, toute la terre saura que le Coran est une copie de la Bible. Satan faisant manger le fruit à 
Ève, les anges chez Abraham puis chez Lot à Sodome, le feu sur Sodome, la femme de Lot, Joseph vendu par 
ses frères, la femme de Potiphar et Joseph, le songe de Potiphar, Moïse élevé par la fille de pharaon, l'histoire 
du buisson ardent, les plaies sur l'Égypte et la sortie des Juifs, les murmures dans le désert, le veau d'or 
d’Aaron, l'histoire de Jonas à Ninive, la visitation de l'Ange Gabriel à Marie,... Le Coran, c'est la Bible en 
arabe selon Mahomet. C’est ridicule et les Arabes devaient demander pardon à Dieu et à l’humanité pour avoir 
fabriqué l’islam et le Coran.  
26   Et vous arabes ! Si vous laissez la Bible circuler dans vos pays, l’islam s’écroulera parce que le Coran, 
c’est une copie non-conforme de la Bible. Par exemple, les Sourates 19 et 66 disent que c'est Marie, la sœur 
d'Aaron et Moïse qui a accouché Jésus, même un catholique illettré sait que c'est faux. Et c’est pourquoi les 
musulmans ne parlent pas de l’islam aux chrétiens pour les convertir. Et le pire c’est que c'est Allah qui est 
l’auteur de chaque phrase du Coran d’un bout à l’autre et c’est lui-même qui fait donc ces erreurs.  
27    Le Coran est un plagiat judéo-chrétien avec un langage barbare et sanguinaire, le contraire du langage de 
Christ et sous forme de fables ridicules, sans aucun caractère sacré. C’est un livre de guerre. Et pour cacher 
cette honte, les musulmans qui ne sont pas nés pour être sauvés disent que le Coran est intraduisible. Pourquoi 
êtes-vous si mauvais et malhonnêtes ? Est-ce en arabe que Allah parlait à Moïse et à Jésus et aux prophètes 
qui sont venus avant Mahomet ? L'Ange Gabriel parlait-il en arabe au prophète Daniel et à Marie ? Et vous 
musulmans, tout ce que Mahomet avait recopié de la Torah et de l'Évangile, est-ce en arabe que Dieu l'avait 
révélé aux prophètes Juifs ?  
28   Et vous priez en arabe. Vous chantez en arabe. Dans toutes les tribus de la terre, toute adoration satanique 
a une langue sacrée que le peuple ne comprend pas. Cela a toujours existé dans toutes les tribus de la terre. 
C'est propre à Satan quels que soient le peuple, la race ou l'endroit du monde. Et les gens chantent et prient 
sans comprendre ce qu’ils disent.  
29   Et ma grand-mère catholique chantait et récitait sa prière en latin sans savoir ce qu'elle disait. Le prêtre 
impie faisait prier ma grand-mère en latin et l'aspergeait d'eau bénite tandis que ma grand-mère suppliait sainte 
Cécile de sortir l’âme de mon grand-père du purgatoire. Elle pensait obéir à la Bible que le prêtre lisait en 
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latin. Et c'est pareil pour l'islam avec la langue arabe. L'arabe pour l'islam, le latin pour le catholicisme, le 
sanskrit pour l'hindouisme ; Satan est le même partout. 
30   Où est la Sourate dans laquelle il est dit de ne pas traduire le Coran ? Il n’y en a pas. La vérité est que 
vous avez peur car la diffusion du Coran permettra de démystifier l'islam et tourner le Coran en ridicule. 
N’importe qui peut critiquer la Bible ou n’importe quel livre religieux ou profane mais pourquoi parler du 
Coran met-il tous les musulmans en transe ? Pourquoi le Coran, un livre destiné à tout l'univers n'est pas 
imprimé dans toutes les langues et distribué à tous les habitants de la terre ? Est-ce l’argent qui manque aux 
Arabes et aux musulmans ?  
31   Tout l'argent du pétrole des Arabes ne peut-il pas offrir un Coran traduit à chaque habitant de la terre ? 
Bien sûr que oui mais vous savez que si vous le faites, il n’y aura plus de musulmans sur la terre. J’ai lu 
entièrement le Coran et je sais de quoi je parle. Si quelqu'un doute de ce que je dis, qu'il aille lire le Coran. 
C’est un livre de rien. La force de l’islam se trouve dans l'ignorance et la peur de ses adeptes. Vous savez que 
je dis la vérité. La majorité des musulmans n’a jamais lu le Coran. L’islam, c’est la religion des ânes et les 
ânes ne réfléchissent pas. Comment peut-on suivre une religion sans chercher à savoir ce que font les autres ? 
Et quand un musulman est en train de lire la Bible, tous les musulmans autour de lui ont peur. 
32   La vérité, c’est que le Coran, c'est le veau d'or d'Aaron à la demande des Arabes. Le Coran n'est ni une 
révélation de Dieu ni du diable mais un bricolage des Arabes pour conquérir la terre. Et l’islam a pris des 
choses du judaïsme, du christianisme, du zoroastrisme et de toutes les religions. L'islam, c'est la fusion d'un 
immense polythéisme en une seule religion. L’islam, c'est la plus grande arnaque et imposture de l'histoire de 
l'humanité et aucun martyr de l'islam ne va au paradis. Et toutes les choses telles que les pèlerinages à La 
Mecque, les chapelets et les récitations du Coran et la salât, la zakat et les gymnastiques lors de leur prière, ce 
sont des choses de rien comme les bagages d'un fou. 
33  Et selon l’islam, tous les musulmans vont au paradis mais les mauvais musulmans vont en enfer un peu de 
temps puis vont au paradis. Allah dit dans Coran 3:85 que tous ceux qui ne sont pas musulmans iront en enfer 
sans jugement. Les bonnes œuvres d'un non-musulman ne comptent pas. Et les châtiments et supplices des 
non-musulmans commencent dès le jour de leur enterrement : Des braises de feu deux fois par jour, des coups 
de marteau des anges Mounkar et Nakir sur leur tête, le rétrécissement de leur tombe jusqu'à serrer leurs côtes. 
Tout est ridicule.  
34    Et pour l’entrée au paradis des musulmans, leurs bonnes et mauvaises actions sont placées sur une balance. 
Mais que fait Allah quand les bonnes et mauvaises actions sont égales ? L’islam, c’est tout juste bon pour des 
ânes. Et si vous n’étiez pas des ânes, vous sauriez que cet Allah barbare, violent et sanguinaire qui dit : « Tuez 
les mécréants… Et celui qui quitte l’islam, tuez-le » est Satan. 
35   Je suis né et j’ai grandi au village. Et j’ai vu des hommes et des femmes dans des souffrances terribles 
parce qu’ils ont fait du mal à des animaux. Un homme avait brûlé la patte d’un poulet qui avait mis son bec 
dans son plat et cet homme a souffert d’une plaie incurable au pied jusqu’à la mort. Et toi tu iras au paradis 
pour avoir tué un humain parce qu’il n’est pas musulman ? Dans ce cas, pourquoi y a-t-il beaucoup de fous 
dans un pays après une guerre civile ?   
36   Et si vous n’êtes pas des ânes sauvages pourquoi acceptez-vous des choses aussi ridicules ? Par exemple 
Mahomet dit dans le hadith al-Muslim : « Ne mangez pas avec votre main gauche car Satan mange avec sa 
main gauche ». Mahomet dit dans le hadith al-Bukhari : « Chaque nuit, Satan se cache dans le nez des 
musulmans et ils doivent se rincer le nez lors des ablutions ». Mahomet dit dans le hadith al-Muslim : « Ne 
saluez pas les Juifs et les chrétiens avant qu'ils vous saluent en premier ». Et pourquoi vous ne voulez pas que 
cela soit traduit pour être connu. Et quand les gens découvrent cela, vous vous mettez à en tordre le sens.  
37   Par exemple dans la sourate 4:34, Allah dit : « les épouses désobéissantes, frappez-les ». Et Aïcha dit dans 
le hadith al-Muslim qu’elle avait mal car Mahomet l’avait frappée. Et les musulmans malhonnêtes disent : 
« Mahomet l’avait frappée avec la parole ». Or, c’était une nuit, pensant que Aïcha dormait, Mahomet s’est 
levé, s’est habillé et est sorti. Et Aïcha l’a suivi et il s’en est suivi une dispute et Mahomet l’a frappée et lui a 
dit : « Tu croyais que j’allais détourner ta nuit au profit d’une autre coépouse ? ». 
38    Le dieu du Coran n’a rien à voir avec le Dieu de la Bible et le paradis de la Bible est le contraire du 
paradis du Coran. Et Allah dit que les femmes musulmanes vont au paradis pour devenir des filles vierges 
extrêmement belles, des houris vierges aux seins arrondis et aux beaux yeux attendant sur des lits ornés d'or 
et de pierres précieuses près d’un ruisseau. Elles seront la récompense des martyrs du djihad et chaque 
djihadiste peut avoir jusqu’à 72 houris. Et dans le hadith al-Bukhari, une femme cherchait secours contre son 
mari qui couchait avec elle jour et nuit et la battait quand elle ne pouvait plus tenir, elle trouva refuge auprès 
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de Mahomet. Mais Mahomet lui ordonna de retourner se soumettre aux désirs sexuels de son mari. 
39    Le Seigneur Jésus de la Bible a dit que dans son paradis il n’y aura pas de mariage et de rapport sexuel 
mais selon le Coran et les hadiths, le paradis, c’est un jardin de débauche avec les belles houris vierges aux 
seins arrondis et aux yeux bleus vous attendant sur des lits ornés d'or et de pierres précieuses dans un jardin 
de délices sous lesquels coulent des ruisseaux. Et ces vierges redeviennent vierges après chaque rapport sexuel. 
40   Maintenant, allez lire les Puranas de l’hindouisme et vous verrez que le paradis de l’islam est le même 
paradis de Krishna. Les jeunes filles se baignent à la rivière et Krishna ramasse leurs habits, et va monter sur 
un arbre et se met à jouer sa flûte. Et Krishna dit à chacune d’elles de sortir nue de l'eau pour venir prendre 
son habit. Et la première conquête féminine de Krishna n’était-elle pas une femme mariée plus âgée que lui ?  
41    Et vous musulmans, allez lire les Puranas et les Védas et venez me dire que Mahomet n'est pas le portrait 
de Krishna. La seule différence entre Krishna et Mahomet est que le mensonge de l’islam dit que le mari de 
Khadija, la riche et pieuse juive est mort et que c'est son esclave Mahomet qui n'est même pas Juif qu'elle a 
épousé. Vous Arabes, honnêtement, pouvez-vous célébrer le mariage entre une riche et pieuse veuve 
musulmane saoudienne et son esclave noir danseur de vaudou qui transporte ses bagages ?  
42   Le Coran est une imitation, une falsification et un plagiat de la Bible pour unir les Arabes dans une religion 
comme les Juifs et conquérir la terre. Et dire que le Coran est meilleur par rapport à la Bible, c'est dire qu’un 
plagiat, un faux billet ou une contrefaçon est mieux que l'original. Le Coran et les hadiths ce sont des 
répétitions de la Bible et de légendes païennes, ce sont des livres montés de toutes pièces par des mains 
humaines et attribués à un dieu imaginaire, Allah. Et donc Mahomet devait être le dernier prophète puisque 
Allah est une invention qui n’existe pas. 
43    Et vous musulmans, votre Coran dit dans Coran 16:36 que chaque prophète présentera à Dieu les hommes 
avec qui il a vécu. Quand donc Mahomet présentera ceux de son temps à Dieu, qui est-ce qui vous présentera 
à Dieu alors que vous m’avez rejeté ? Si Noé, Moïse, Jésus ou Mahomet sont de vrais prophètes, ils le sont 
pour ceux avec qui ils ont vécu sur la terre. Que Jésus soit Dieu ou pas, que Mahomet soit vrai ou faux, en 
quoi cela vous regarde aujourd’hui en l’an 2020 ? Ce sont des débats sataniques. 
44   Si Dieu veut vous sauver, en votre temps, Il vous enverra un rassoul vivant pour vous conduire à Lui. 
C'est par un rassoul vivant qu'on atteint Dieu qu'on ne voit pas. Et c'est pour atteindre Dieu dans le Ciel qu'Il 
envoie les rassouls, prophètes ou Maharishis sur la terre. Et moi qui te parle, je suis ton rassoul. Même si tu 
me rejettes, sache que je suis quand même ton rassoul comme le président d’un pays est le président de tous 
les habitants de ce pays y compris les opposants. [Kc.139v60] 
45   Et s'il n'y a pas de président dans un pays, il ne peut pas y avoir de ministres car c'est le président qui doit 
les nommer. Et s'il n'y a pas de rassoul ou prophète messager vivant sur la terre, il ne peut pas y avoir de 
scribes car c'est le Message du rassoul ou prophète qu’ils transcriront. Et s'il n'y a pas de rassoul ou prophète 
messager vivant, il ne peut pas y avoir les ministres d’Éphésiens 4:11 ou les apôtres de Luc 11:49 car c'est le 
rassoul vivant qui doit les établir. Et s'il n'y a pas de rassoul vivant sur la terre, il ne peut pas y avoir d’imams, 
de pasteurs et de moines car c'est le rassoul, maharishi ou prophète messager vivant qui doit les établir. 
46  Et si un président déjà mort n’est pas ton président actuellement, un rassoul mort ne peut pas être ton 
rassoul. Et si Bilal n’est pas le muezzin de ta mosquée alors un rassoul mort avant ta naissance ne peut pas 
être ton rassoul aujourd’hui. Je te le dis en tant que ton rassoul et si tu rejettes cela et que tu meurs dans l'islam, 
le christianisme, le judaïsme, l'hindouisme, le bouddhisme, le jaïnisme, le confucianisme, le taoïsme, le 
shintoïsme ou le sikhisme, sache que tu iras en enfer. Toutes les religions sont des religions de cadavres et de 
prophètes morts. 
47    En Afrique, des féticheurs traditionnels avec des crânes humains au cou crient dans les rues : « Revenez 
aux crânes ! Revenez à la religion de nos ancêtres ! Revenez aux crânes ! ». Et ceci est le message de l'islam, 
du christianisme, du judaïsme, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, 
du shintoïsme et du sikhisme. Croire qu’on peut être sauvé en suivant un livre saint ou un prophète déjà mort, 
c’est la religion des crânes.  
48    Et quand vous dites aujourd’hui : « Il n'y a de Dieu que Dieu et Muhammad est son prophète », c’est 
parce que vous êtes des ânes sauvages. Quand Moïse était vivant, c'était : « Il n'y a de Dieu que Dieu et Moïse 
est son prophète », au présent. Mais quand Moïse est mort, c'était : « Moïse était son prophète » au passé. Un 
cadavre ne peut pas être le prophète d’un vivant. Quand Jésus était sur la terre, c’était : « Jésus est son 
prophète », au présent. Mais quand Jésus avait quitté la terre, c’était : « Jésus était son prophète », au passé.  
49   Et aujourd'hui en l’an 2020, quand vous dites: « Muhammad est son prophète». Mahomet est donc vivant 
et vous êtes divisés ? Avez-vous le numéro de téléphone de Mahomet ? Aïcha est-elle aussi vivante ? Et en 
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quelle année Mahomet qui est mort en l'an 632 a-t-il été votre prophète ? Donc c’est Bilal aussi qui est le 
muezzin de votre mosquée ? Si vous n’êtes pas des ânes, pourquoi agissez-vous comme des ânes et que votre 
conscience ne vous dit rien ?  
50  Vous partez tourner autour d'un caillou à La Mecque et vous dites que les hindous, les bouddhistes, les 
catholiques et leurs statuettes de Krishna, Bouddha et Marie sont des mécréants. Vous êtes des ânes sauvages 
qui ne réfléchissent pas. Vous récitez la Fatiha, les catholiques récitent le rosaire et vous dites que les 
catholiques sont des mécréants ? Est-ce qu’une prière, cela se récite ? Comment la marmite peut-elle accuser 
la casserole d’être sale ? Le miracle du Coran, c’est de transformer des êtres humains en ânes sauvages.  
51    Si ce n’est pas un âne, comment un non-arabe peut-il prier en arabe, une langue qu’il ne comprend pas ? 
Et récemment en Guinée, un imam a été emprisonné pour avoir dirigé la prière dans sa langue au lieu de le 
faire en arabe mais après sa sortie de prison, il est toujours musulman parce qu’il est déjà un âne sauvage. 
52   Et je supplie Dieu d’ouvrir l’esprit de tout musulman. Tu es né seul et tu mourras seul et tu descendras 
seul dans ta tombe. Tu iras seul en jugement devant Dieu. Il n’y aura ni parent, ni mari ou femme, ni dirigeant 
religieux. C’est pourquoi sur la terre, tu ne dois jamais commettre l’erreur de remettre ton Salut entre les mains 
d'un homme. Ne suis pas un dirigeant religieux comme on suit un prophète.  
53   Moi, je suis l’esclave de Dieu et j'ai prononcé le jugement et institué la confession publique selon l'ordre 
que Dieu m'avait commandé en 1993 disant : « Prononce le jugement et le changement de vie ». Je l’ai 
prononcé et chaque habitant de la terre l'a entendu. Je n’ai pas pour mission de vous obliger à croire mais de 
vous dire que si vous ne croyez pas en moi Kacou Philippe, vous irez en enfer.  
54   En 1993, les sept anges messagers sous forme de nuées et venant de l'éternité m'ont envoyé la commission 
disant : « Prononce le jugement et le changement de vie sur les habitants de la terre ». J'étais dans le désert et 
ils apparurent à l'Est. Le désert s'étendait sur toute la terre et la couleur du sol était rousse. Il y avait un rocher 
devant moi. Et il me semblait m'appuyer sur le rocher pendant que je lisais les écritures et la vision disparut. 
Je ne la racontai à personne ni même à ceux avec qui j'étais assis lorsque je voyais la vision. Et autant que j’ai 
pu, j'ai prononcé le jugement et le changement de vie sur les habitants de la terre.  
55  Et j'ai révélé de grands mystères de l’humanité tels que le mystère sur l’étoile polaire et les constellations, 
le mystère sur la race noire et le mystère sur l'homosexualité et j'ai donné le nom Schlissel à mon fils en 
mémoire du prophète Yishaï Schlissel. Et comment Dieu peut-Il punir le monde d’aujourd’hui avec son 
homosexualité sans lui envoyer un prophète alors que votre livre saint dit dans Coran 17:15 : « Nous n'avons 
jamais puni un peuple avant de lui avoir envoyé un Messager ».  
56   J’ai révélé comment le serpent en Éden était le père des homosexuels. Quand Caïn avait dit qu'il serait 
errant sur la terre et quiconque le trouverait le tuerait, il l'avait dit en tant que serpent ou homosexuel. Sodome 
et Gomorrhe, c’étaient deux villes séparées par un fleuve comme Kinshasa et Brazzaville. Et les filles de 
Sodome faisaient la cour aux filles de Lot.  
57   L’acceptation d’un prophète vivant relève de la seule grâce de Dieu. Regardez les branhamistes. Dieu a 
dit qu’ils s’endormiront et qu'un cri les réveillera à minuit mais ils disent : « Nous n'avons jamais dormi et 
nous ne dormirons jamais jusqu’à l’enlèvement ». Dieu a-t-Il menti ? Non. Mais la vérité est que si les 
branhamistes n'avaient pas été aveuglés, comment les musulmans, bouddhistes et hindouistes seraient-ils en 
train de croire en moi ? Si Israël n'avait pas rejeté le Messie, comment les Arabes et les nations connaîtraient-
ils Dieu ? C’est le mystère de l’aveuglement. Et le Maître m’a dit : « Les invités ayant refusé, va dans les rues, 
ramasse les boiteux, les malades et les hommes de mauvaise vie jusqu'à ce que la salle soit pleine ».  
58   Si vous ne comprenez pas ce que je dis alors mettez vos vies en ordre : Effacez les films et photos de sexe 
de vos téléphones et ordinateurs, ne portez jamais votre bouche vers le sexe de votre conjoint, ne placez jamais 
une femme dans la position d’une chienne pour coucher avec elle car c’est un être humain. Et quand tu vas 
avec ta femme, elle ne montera jamais sur toi car c’est toi qui es l’homme. Implorez la grâce de Dieu afin qu’Il 
ait pitié de vous et alors Il ouvrira votre esprit pour comprendre ce qu’Il m’a donné pour vous. [Kc.130v6] 
[Kc.133v35] [Kc.142v51] 
59   Un prophète a vu le trône de Dieu avec les anges étincelants de gloire. Et au milieu du trône, un Agneau 
qui était là comme immolé ayant sept cornes. Et en cette fin des temps, le 24 avril 1993, ce trône est descendu 
sur la terre avec les nuées des cieux qui sont les saints anges. Et cet Agneau, je l'ai vu de mes yeux, j'ai entendu 
ses paroles dans une langue inconnue. Et c'est cet Agneau qui ôte les péchés du monde. Et c’est dans le sacrifice 
de cet Agneau que se trouve la purification de tous les péchés de l’humanité depuis la fondation jusqu’à la fin 
du monde. Et mes paroles que tu lis ou écoutes sont les paroles de cet Agneau pour toi afin que tu sois sauvé. 
Et tu ne dois plus jamais sacrifier de mouton les jours de l’Aïd el-Kebir. 
60   Et en 1993, j’ai vu cet Agneau debout là comme ayant été immolé. Et il est écrit : « tu as été immolé, et 
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tu as racheté par ton sang, les hommes de toute tribu, et langue, et peuple, et nation ». Et c’est cet agneau qui 
détenait la révélation des sept sceaux et la langue inconnue du Sabino Canyon. Et c’est cet Ange du 24 avril 
1993 qui détenait le petit livre ouvert et Il posa son pied gauche sur la terre et son pied droit sur les eaux. Et 
ce 24 avril 1993, ces deux témoignages vinrent à moi. Et quand l’Ange puissant cria, les sept tonnerres firent 
entendre leur voix. Et les sept tonnerres sont la voix du Créateur. Et dans la vision de 1993, c’est cette voix 
qui m’apporta la délivrance, la transformation et le Salut.  
61   Ce Message est l'unique parole de la vie éternelle aujourd'hui. De toute ma vie, je n'ai jamais appris que 
quelqu'un en lisant la Bible ou le Coran ou un quelconque livre religieux a été guéri d'un mal ou a été délivré 
d'un esprit de cigarette, d'alcool ou d’homosexualité mais dans ce Message, des hommes et des femmes m'ont 
dit : « Prophète, j'étais obsédé par la masturbation, j'avais même des plaies sur mon sexe à cause de cela. Et 
étant marié, après le rapport sexuel, je devais me masturber avant de trouver le sommeil. Pour la délivrance, 
j'ai tout essayé, plusieurs pasteurs et prophètes ont prié pour moi mais rien ; mais ayant commencé à lire ton 
Message, cela m'a aussitôt quitté ».  
62  Et Martinho Ferreira de Luxembourg m'a écrit disant : « Prophète, j’étais un alcoolique, je consommais 
beaucoup d'alcool, et chaque fois que j'essayais d’arrêter l'alcool, je ne pouvais pas. En 2008, j'ai été pris par 
la police du Portugal et je suis allé au tribunal pour alcoolisme. En 2017, la même chose s'est répétée. Et en 
2019, j'ai découvert votre Message sur Internet. J'ai commencé à lire le Message et l'alcool m'a laissé avant 
même que je reçoive le baptême. Et aujourd'hui, sans aucun effort, je ne bois plus. Mais ce matin, je suis triste 
parce que ce 07 octobre 2020, je dois répondre au procès de 2017. C'est comme si je vais répondre au procès 
à la place d'une autre personne car je ne bois plus d'alcool. Mais je suis tremblant et j'ai peur à cause de ce 
procès. Mon cœur ne cesse de battre. Je me sens faible, priez pour moi ». 
63   La lecture de la Bible, du Coran ou de la Bhagavad-Gita, le Message d’un prophète mort et même de 
Jésus-Christ ressuscité ne peut pas faire cela aujourd’hui. Mais après ma mort, ce Message ne pourra plus 
délivrer ou conduire quelqu'un à Dieu. Le Message d'un prophète ne peut sauver que pendant que ce prophète 
est vivant sur la terre. Un Ange a dit à un grand prophète dans le ciel : « Quand tu étais vivant sur la terre, 
tous ceux qui t’ont aimé et tous ceux que tu as aimés, Dieu te les a donnés ». Et ceci est une vérité éternelle. 
Moi qui vous parle, je parle de Dieu parce que je L’ai vu mais je ne peux pas parler d’un dieu ou d’un prophète 
que je n’ai pas connu. Mais vous, vous êtes tous des menteurs parce que vous parlez d’un dieu imaginaire et 
d’un prophète que vous n’avez pas connu. 
64   Vous êtes remplis de démons et quand vous dormez, vous avez des rapports sexuels en rêve, vous voyez 
des chiens et des serpents en rêve, vous êtes poursuivis en rêve, vous êtes immobilisés dans vos sommeils, 
vous avez des pollutions nocturnes comme ceux que vous appelez mécréants et sachez que si vous mourez 
dans cette condition, vous irez en enfer. Et en tant que prophète, je vous dis que tous les alcooliques et les 
fumeurs de cigarettes iront en enfer. [Kc.141v55] 
65    Et dès la lecture ou l’écoute de cette parole, si vous croyez, ces choses disparaitront de vos vies et ce sera 
le signe pour vous que je suis venu de Dieu pour être le Salut et la lumière en mon temps afin que quiconque 
croit en moi soit sauvé. Je ne peux pas être partout à la fois mais ce Message sera partout, même dans les 
maisons des rois et chez les Arabes. C’est pourquoi je prie afin que quiconque croit cette parole expérimente 
cela.  
66   Et avec l’internet, j’invite tous les Arabes et musulmans à se réveiller. Dans vos téléphones et ordinateurs, 
commencez à lire les chapitres 13, 131, 136, 139, 140, 141 et 144 de mon Message. N’ayez pas peur de celui 
qui vous menacera car tout le monde mourra. Soyez forts jusqu’à mourir avec cette vérité. Dites : « Ô Dieu, si 
ce que cet homme dit est la vérité venant de Toi, aie pitié de moi et fais que je comprenne ».  
67   Et si mon Message est si sacré au point où sa simple lecture apporte délivrance et guérison, sachez que 
c’est le Message de la vie éternelle aujourd’hui. C’est ce qu’avaient fait les Messages des vrais prophètes 
lorsque ces prophètes étaient vivants sur la terre.  
68    La bouche de Dieu sur la terre, c’est un prophète vivant et c’est un prophète vivant qui apporte la révélation 
et la volonté de Dieu aux vivants de son temps. Par exemple, c’est par mon Message que vous savez que si 
une femme en menstrues prêche devant vous dans une église, vos entreprises, vos plantations et vos enfants 
sont maudits pour toujours.  
69    Et quand vous aurez cru en moi, soyez mes disciples. Et même pendant que vous êtes à l'œuvre pour 
Dieu, les maladies, les démons et les malheurs fuiront loin de vous. Au jugement dernier, ce sont mes disciples 
qui jugeront les hommes et les femmes avec qui nous avons vécu. Ne soyez pas des croyants de Message mais 
les disciples du prophète vivant de votre temps.  
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70   Tu es né seul et un jour, tu descendras seul dans ta tombe. C'est pourquoi tu ne laisseras jamais ton Salut 
entre les mains d'un parent ou d'un dirigeant religieux. Tu ne commettras jamais cette erreur durant ton séjour 
sur la terre. Si Dieu t’a donné 20, 30 ou 70 ans de vie sur la terre, tu lui rendras compte après ta mort. Ta vie 
sur la terre, ce n’est pas pour l’école, le travail, le mariage et les loisirs mais c’est pour que tu puisses chercher 
Dieu et le trouver. Durant ce temps de vie, tu pourras lire la Bible, le Coran, la Bhagavad-Gita, les Védas, les 
Upanishads et tout ce que tu voudras. Toi qui es né dans une famille musulmane, comment serais-tu donc 
devenu musulman si tu naissais dans une famille juive, hindoue ou chrétienne ? [Kc.13v52] [Kc.136v45] 
[Kc.137v56] [Kc.139v56] 
71   À cause du paradis, quitte l’islam, cette barbarie qui a fait tant de mal à la terre et trouve le prophète vivant 
de ton temps avant ta mort. Quitte ce dragon de terreur. Je sais que selon le Coran, tout musulman qui quitte 
l'islam doit être tué mais tu dois prendre forcément cette décision avant ta mort. Tu ne peux pas être avec Dieu 
dans le Ciel si tu n'as pas été avec son prophète vivant sur la terre. C'est un prophète vivant qui conduit sa 
génération à Dieu.  
72   Un rassoul, c’est un homme créé différemment, capable de voir des visions en plein jour. C’est un homme-
djinn à qui Dieu parle et qui parle à son tour aux vivants de sa génération pour les conduire à Dieu. Et quand 
tu rejettes ce rassoul alors tu es un mécréant. Et tous les mécréants iront en enfer. Mais les enfants de Dieu 
verront qu’il est vrai et ils viendront de toutes les religions, races, langues et nations de la terre pour se 
rassembler autour de lui pour le paradis. Un rassoul, c’est le médiateur, l’intermédiaire, l’ambassadeur entre 
le Ciel et la terre ; et l’ambassadeur ou le médiateur d’un vivant ne peut pas être un cadavre. 
73   Toutes les religions appartiennent à Satan et je ne suis pas en train de te dire que les musulmans doivent 
devenir chrétiens. Aucune religion n'est plus proche de Dieu que l'autre. Quitter l’hindouisme ou l’islam pour 
aller au christianisme, c’est comme changer de cellule de prison. Dieu a créé tout homme et aime tout homme. 
Et si Dieu doit te sauver alors en ton temps, Il aura pitié de toi et enverra un prophète vivant sur la terre et 
quelle que soit ta religion, tu croiras en ce prophète pour ton Salut et c'est ce prophète vivant qui te dira ce qui 
est halal et haram pour toi.  
74   Vous tous Arabes et musulmans, vous qui vivez en mon temps, sachez que le 24 avril 1993, le Dieu que 
vous prétendez adorer est descendu et m’a donné un Message pour vous afin que vous soyez sauvés. Et après 
m’avoir lu, prenez conscience et quittez l’islam. Ne mourez pas comme des lâches dans les griffes de l’islam, 
ce dragon de terreur et de sang pour vous retrouver en enfer. Et même face à la mort, vous ne devez pas avoir 
peur de l’islam.  
75   Mahomet a massacré par l’épée des Juifs et chrétiens, des poètes, des aveugles, des paralytiques, des 
femmes enceintes et des femmes ayant des bébés parce que ceux-ci lui ont dit qu'il était un faux prophète. 
C’est ce qu’il appelait injure. Et toi, tu as été membre de sa religion, l'islam qui a tranché des gorges et coupé 
des millions de têtes et donc, que tu sois sunnite ou chiite, tu es aussi coupable et tu as du sang de l’islam sur 
tes mains. Et si toi aussi ta tête doit être coupée ou ta gorge doit être tranchée par l’islam pour que tu rentres 
au paradis, tu ne dois pas avoir peur. Tu dois résister jusqu’à la mort.  
76   Dieu est miséricordieux et plein de grâce mais sachez qu’Il est aussi le Dieu terrible du grand Jugement 
et si vous mourez musulmans, vous aurez à subir le terrible châtiment sans pitié pour tous les crimes commis 
au nom d’Allah et du Coran. La terrible coupe de sang dans laquelle l’islam a fait boire les habitants de la 
terre, c’est dans cette coupe que vous boirez après votre mort si vous mourrez musulmans. 
77   Le Salut, ce n’est ni dans une religion, ni dans l’application d’un livre saint mais à travers le rassoul vivant 
de ton temps et ce rassoul pour ton temps, je le suis, moi qui te parle. Et toi le musulman ou l’Arabe, 
aujourd’hui, 29 octobre 2020, je t’ai donné une salât nouvelle. Ce Message est la nouvelle salât que Dieu te 
donne pour ton Salut et qui doit être ta zakat pour tous tes parents et pour tous ceux que tu aimes.  
 
Chapitres similaires: Kc.13, Kc.131, Kc.136, Kc.139, Kc.140 et Kc.141 
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KACOU 145 : L’ISLAM OU LA NÉBULEUSE DU CRABE     
Oracles que le prophète Kacou Philippe a prononcés de Katadji, son village, le 27 décembre 2020      

 
1  Oracles que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de 
Christ, j’ai prononcés de mon village, le 27 décembre 2020 sur l’islam et les musulmans après Kacou 144.  
2    Le 24 avril 1993, avant que je touche à la Bible, j'ai vu une grande foule venir à moi de toutes les langues 
et races et nations de la terre. Et aujourd'hui, cela est accompli. Des églises entières ont cru en moi dans le 
monde entier. Et beaucoup de musulmans ont cru en moi mais ma prière est de voir un jour toute une mosquée 
venir à Christ. Je sais que cela arrivera mais je désire voir cela de mes yeux avant ma mort.  
3    Pour notre temps, tous ceux qui sont destinés à la vie éternelle viendront à moi pour la purification et la 
délivrance selon Daniel 12. Et dans ce Message de purification, j’ai enseigné qu’il y a trois stades de la 
délivrance et de la purification. Le premier stade, c'est lors de l’acceptation du Message. Le deuxième stade, 
c'est lors du baptême de la restitution. Et le troisième stade, c'est durant la marche dans le Message.  
4    La purification a lieu une seule fois et vous recevez une portion du Saint-Esprit qui est l'Esprit du Message 
et le gage de votre rédemption. Vous pouvez le recevoir soit au premier stade, soit au deuxième stade soit au 
troisième stade. C’est pourquoi au baptême, la confession doit être complète et le prédicateur doit poser les 
questions nécessaires. Et on ne doit forcer personne à recevoir le baptême. Et le baptême doit être correct et 
sacré et administré par un homme qui craint Dieu et qui s'est gardé de sa femme au moins un jour avant le 
baptême. L’Ange du 24 avril 1993 est ici, ne baptisez pas et ne venez pas à la chaire si vous en êtes indignes.  
5    Maintenant la seule chose qui reste, c’est l’accomplissement de la vision du grand stade. Et alors je quitterai 
la terre pour retourner dans cette cité céleste d’où m’étaient venus l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993. Et 
l’un après l’autre, vous qui avez cru en moi pendant que j’étais vivant sur la terre, vous me rejoindrez dans 
cette cité céleste tandis que nos corps dormiront dans la poussière de la terre jusqu’à ce que tous les autres 
prophètes des nations accomplissent leurs missions. Et alors nous irons au jugement dernier et nous serons les 
juges de tous ceux qui ont vécu sur la terre dans ce temps de ma prophétie.  
6    Celui qui me hait, me hait en vain car je n’ai fait que dire ce qui m’avait été commandé par l’Ange et 
l’Agneau le 24 avril 1993. Je suis conscient que, comme le prisonnier Tangara, il y a des personnes qui ne 
quitteront jamais leurs religions pour venir à Dieu mais j'ai parlé à toute la terre et cela a réjoui et délivré la 
postérité de Dieu et scandalisé les méchants.  
7   Tout ce que j’ai dit durant ma prophétie, je n’avais pas assez de force pour ne pas le dire. Cela ne dépendait 
pas de ma volonté. Et je n'ai imité personne. Par exemple, je porte un boubou car c'est ainsi que l'Ange qui 
m'est apparu le 24 avril 1993 était vêtu. Et j’ai été conduit à porter un chapeau avant de savoir que le prophète 
Daniel portait un chapeau. J’ai annoncé les seules véritables paroles de Dieu pour mon temps et n’eussent été 
l’argent, les honneurs et les gloires de ce monde, toute l’humanité aurait cru en moi.  
8   Et à cause de l’argent, personne ne se donne du temps pour Dieu. Le veau d’or a vaincu les tables de la loi. 
Les nations et les religions sont devenues des disciples et apôtres de l’argent. Le dieu le plus puissant de la 
terre c’est l’argent. C’est pour l’argent que l’humanité étudie, réfléchit, voyage, travaille, se marie, lutte, obéit 
et souffre. Pour l’argent, on méprise, on se bat et on s'entretue. Pour l’argent, l’homme sacrifie sa dignité et 
son honneur. C'est au nom de l’argent qu'on décide.  
9   Quand on travaille, on prêche, on battit des maisons ou on fonde des entreprises et que le but n’est pas pour 
que la parole de Dieu atteigne chaque habitant de la terre alors on est disciple de l’argent. Et même dans ce 
Message, si un pasteur ou apôtre se sert indignement de l’argent de Dieu, c’est sa portion du Ciel qu’il reçoit.  
10   Pour les concours et études scolaires, vous cherchez des annales, fascicules et documents en dehors des 
enseignements de votre école. Mais pour le paradis, vous ne le faites pas. Et tout l'effort que vous faites jour 
et nuit pour avoir l'argent et un meilleur avenir sur la terre, pourquoi ne faites-vous pas cela aussi pour le 
paradis après votre mort ?  
11   Je n’ai jamais vu un dirigeant religieux honnête. Ils ne sont pas prophètes mais ils ont des réponses à 
toutes les questions. Par exemple, si vous demandez à un dirigeant religieux s’il est normal qu’une femme 
vende ou donne son utérus à une femme stérile. Au lieu de vous dire que c'est seul un prophète messager qui 
peut répondre à cette question, il dira qu’il ne sait pas. Il peut même essayer de répondre s’il est très mauvais.  
12    Quel est le dirigeant religieux ou membre d’une religion qui cherche Dieu en dehors de sa religion ? Mais 
si une écriture apparaissait dans le ciel disant : « Dans sept jours, moi Dieu, je ferai mourir tous ceux qui ne 
suivent pas mon chemin », tous les dirigeants religieux voyant que leur argent ne leur servira plus, se mettront 
à chercher Dieu partout. Et personne ne raconterait de mensonge sur la personne du prophète Kacou Philippe et 
toute la terre chercherait à savoir qui je suis et ce que je prêche.  
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13    Malgré que j’aie été le seul prophète à annoncer le coronavirus depuis 2002 avec les détails, les uns ont 
dit : « Tu n’as pas dit le nom coronavirus ». D’autres ont dit que l’accomplissement d’une prophétie ne fait 
pas de quelqu’un, un vrai prophète. Et vous dites : « Un prophète ne se dit pas prophète et ne force pas les 
gens à croire en lui ». Rassurez-vous, je ne prendrai pas de fouet contre vous mais je vous promets qu’un jour, 
de votre tombe, vous verrez que je suis un vrai prophète.  
14    Pour l’argent, vous quittez vos maisons avant le lever du soleil et vous rentrez après le coucher du soleil. 
Il n'y a pas de place et de temps pour Dieu dans vos vies. Et vous direz quoi à Dieu au jugement dernier ? Et 
combien de musulmans ont déjà lu au moins les Sahih al-Bukhari et al-Muslim ? Sur cent, vous n'aurez pas 
deux. Aimer Dieu de tout son cœur, de toute son âme et de tout son esprit, c'est un commandement de Dieu. 
Et si tu aimes Dieu, tu ne seras pas enfermé dans ta croyance mais tu chercheras Dieu partout et Il permettra 
que tu Le trouves. Mais vous êtes dans l’aliénation de l’argent et des religions. 
15    Et le désastre est que vous ne cherchez pas à sortir de cette aliénation. Quand je cite la Bible, les chrétiens 
ne me demandent pas les versets mais quand je cite le Coran et les hadiths, les musulmans me demandent les 
versets. Les musulmans ne connaissent pas leurs propres livres saints. Ils connaissent mieux les billets de 
banque que les pages du Coran.  
 16   Et je suis étonné quand je vois les femmes musulmanes pleurer parce que les djihadistes les ont violées. 
Et pourtant elles sont musulmanes et c’est écrit dans leur Coran qu’en cas de guerre y compris les vols à mains 
armées, Allah, le miséricordieux autorise les viols des femmes même en présence de leurs maris. Tu pleures 
pour le sexe, mais quand tu veux aller te coucher sur les lits ornés d’or dans le paradis d'Allah, c’est pour quoi 
? Comment peux-tu pleurer pour une chose que tu as choisie ? Ce serait un crime si au moins tu n’étais pas 
musulmane. Mahomet lui-même était coupeur de route et agressait les caravanes et volait et violait des femmes 
avec ses disciples. Et si tu es musulmane, c’est parce que pour toi, cela est normal. 
17   Et à Yatrib devenu plus tard Médine, Mahomet avait fait égorger 900 Juifs et avait partagé leurs femmes 
à ses disciples. C’est là qu’il s’était choisi son esclave sexuelle Rayhâna. Et ensuite, il avait attaqué Quraysh 
et massacré les chrétiens et transformé le nom de Quraysh en Mecque et à la bataille de Hunayne, selon le 
hadith Sahih al-Muslim 2-8-3432, les disciples de Mahomet hésitaient à violer les femmes en présence de leurs 
maris. Alors Allah le miséricordieux les autorisa à violer ces femmes en présence de leurs maris. Et Allah 
révéla à Mahomet la sourate 4:24 : « Vous sont interdites les femmes mariées, sauf si elles sont vos captives 
de guerre». Et même le viol dans ce cas rapproche le musulman du paradis et Allah le miséricordieux aime 
cela.  
18 Et Mahomet arracha de force pour lui-même des femmes mariées comme Safyia, Maria la Copte, 
Jawairiyah, la Juive Rayhâna et des dizaines d’autres femmes mariées et décapita leurs maris. Et à chaque fois 
que vous prononcez le nom de Mahomet, vous avez raison de demander que la paix de Dieu soit sur lui. Et 
quand quelqu'un dit que les djihadistes ne sont pas de vrais musulmans, c'est parce qu'il n'a pas lu le Coran, la 
Sunna et les Sirâ. 
19   Il n’y a pas une bonne religion sur la terre et aucune religion ne peut conduire un homme à Dieu. Je ne 
suis pas en train de vous dire que vous devez quitter une religion pour aller à une autre religion. Le Salut, c’est 
de suivre le prophète vivant de ton temps et ce prophète je le suis, moi qui te parle. Je ne suis pas un prophète 
chrétien. J’ai juste un accent chrétien par naissance comme aussi j’ai cette couleur de peau et un accent africain par 
naissance. Je suis le prophète de toutes les religions, les langues, les nations et les races de la terre. [Kc.13v30] 
[Kc.136v23] [Kc.144v73] 
20   Ma lumière m'est venue du Ciel le 24 avril 1993. Je n'ai pas invité l'humanité à une spiritualité africaine 
qui n'a pas pu sauver l'Afrique face aux esclavagistes et colonisateurs blancs. Moi, je n'ai jamais appris que la 
foudre d’un dieu africain est une fois tombée sur un navire négrier ou colonial. Et nos ancêtres africains, depuis 
leurs tombes, savent que je ne suis pas en train de perpétuer leurs traditions ou la religion des colons.  
21   C'est par l’ignorance des Africains que le christianisme et l'islam sont devenus les religions de l'Afrique. Et 
ce que les colons ont apporté à l'Afrique, c'est ce que l'Afrique avait déjà : le culte des morts et des ancêtres. 
Au lieu de nos ancêtres comme Simon Kimbangu et Kimpa Vita que nous avons connus, nous devions 
invoquer leurs ancêtres sainte Cécile et sainte Bernadette que nous n’avons pas connues.  
22  Si aujourd’hui, les Africains noirs sont musulmans et chrétiens, c’est parce que leurs parents l’étaient. Ils 
sont musulmans et chrétiens par héritage. Si les califes et sultans avaient vaincu les Indiens, l'islam 
remplacerait l'hindouisme. Et avant que les esclavagistes et colons n'apportent leurs dieux chrétiens et 
musulmans, l'Afrique avait ses dieux. Ce n'est pas Dieu qui a apporté l'islam, le christianisme et l'hindouisme. 
Dieu n'apporte pas des religions mais des prophètes.    
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23   Une religion prêche un dieu qui parlait dans le passé mais qui ne parle plus. Ainsi, la religion, c'est le 
synonyme de l'aliénation volontaire. C'est la destruction du côté humain de l'homme. Et donc un chrétien, un 
musulman ou un hindou est un humain qui a sacrifié son Salut au profit d'une religion.  
24   Avant toi, des milliards d’hommes sont morts dans ces religions. Et après m'avoir écouté, si tu meurs 
comme un lâche dans l'islam, le christianisme, le judaïsme ou l’hindouisme, ton sort sera mille fois plus terrible 
au jugement dernier. Ton malheur sur la terre aura été de m'avoir entendu. Et après m'avoir entendu, si tu vas 
encore dans un temple, une église ou une mosquée ou si tu continues de cogner ton front au sol, tu iras en 
enfer. Tout ce que je suis en train de te dire depuis 2002, cela relève d’un mandat divin et même si tu ne 
comprends pas ce que je dis, arrête de cogner ton front au sol et d'aller à la mosquée car tu ne peux pas 
demander à Dieu de te guider ou t'éclairer alors que tu as déjà choisi ton chemin.  
25    Et le jour où Dieu t'éclairera, prends ton niqab et ta burqa et ne te soumets plus jamais à ce Sheitan appelé 
l'islam et combats-le jour et nuit sur internet ! Combats le chiite et le sunnite. Et face aux menaces de mort, 
quitte ton pays, fuis ta famille, sacrifie ta vie sur la terre à cause du paradis. Comme Abraham, va-t-en très 
loin. Et l'Ange qui avait pris soin d’Abraham prendra soin de toi.   
26   Dans l'histoire, les Juifs ont toujours préféré la déportation plutôt que de se soumettre au mensonge. Et 
dans l’histoire de l’Église, des millions de chrétiens ont accepté d’être décapités, brûlés vifs, mutilés plutôt 
que d’accepter de sacrifier aux dieux romains. Ces hommes et femmes, jeunes et vieux, riches ou pauvres 
n’ont pas reculé devant la persécution. Et ces chrétiens chantaient et leurs visages rayonnaient de gloire tandis 
que les flammes du bûcher montaient. Mais vous musulmans, pourquoi avez-vous peur ? Pourquoi êtes-vous 
si lâches alors que vous êtes membres de l’islam, une religion qui égorge et coupe des têtes ?  
27   Toi qui es membre de l'islam qui a égorgé des millions de pauvres humains et coupé des millions de têtes, 
pourquoi as-tu peur que ta tête soit coupée ? Tu es musulman et donc ta main est pleine de sang et pourquoi 
as-tu peur de la coupe dans laquelle ta religion a fait boire les habitants de la terre depuis 1400 ans ? Pourquoi 
as-tu peur de la mort qui te conduira au paradis alors qu'un jour tu mourras ? Aujourd’hui, jette l’islam comme 
un manteau sale et impur.  
28   Même face à la mort, tu ne dois pas regarder l'islam envoyer l’humanité en enfer. Et si certains ont sacrifié 
leurs âmes à Satan pour mourir dans l’islam, toi, refuse d'être ce lâche, ce traître qui refuse de voir la vérité. 
Si tes parents ont choisi d’aller en enfer, toi, refuse cette religion que tu n'as pas choisie. Ne sois pas un lâche. 
Même si tout le monde est violent autour de toi, engage-toi sans peur. Comme Kunta Kinté, fuis, fuis, fuis 
jusqu'à ce que ton pied soit coupé. Et quand ils lâcheront les chiens derrière toi, fuis toujours. Ne crains pas la 
mort car un jour tu mourras.  
29 Le Seigneur Jésus a dit que le sang des prophètes depuis Adam était sur tous les Juifs qui le rejetaient. Et 
selon Apocalypse 18, quiconque se joint à l'église catholique ou à ses filles protestantes, évangéliques et 
branhamistes se rend coupable du sang de tous les chrétiens tués par l'empire romain et l'église catholique 
romaine depuis 2000 ans. Et toi le musulman, si tu rejettes Kacou Philippe, sache que Dieu te voit comme un 
criminel et le sang de tous les crimes de l'islam depuis 1400 ans est sur toi.  
30   Vous êtes nés et vous avez été élevés dans l’islam, cette religion criminelle que vous laisserez en héritage 
à vos enfants. Votre Allah le miséricordieux dit dans la sourate 2:256 : « Il n'y a pas de contrainte en l’islam, 
chacun est libre de choisir sa religion ». Et en même temps il dit dans la sourate 4:89 : « Ceux qui quittent 
l'islam, tuez-les où que vous les trouviez ». Et à cause de la peur d’être tués, vous préférez aller en enfer ? 
L'islam, c’est la victoire de la peur et de la lâcheté sur la vérité. Mieux valait pour toi ne pas naître que de vivre 
comme un lâche et finir comme un vaurien en enfer. 
31    Tout homme honnête sait que l’islam est faux et que le Coran en lequel vous croyez n’est rien. Je l’ai lu 
et relu. C’est un livre de mensonge. En tant que prophète, après avoir recopié la Bible, qu’est-ce que 
Mahomet lui-même a révélé ? Rien si ce n’est des bêtises. Sahih al-Bukhari 3295 : « Le Prophète d’Allah a 
dit : “Lorsque l’un d’entre vous se réveille, et fait ses ablutions, qu’il mette de l’eau dans son nez puis l’en 
expulse à trois reprises. Car, Satan passe la nuit dans son nez” ». Sahih al-Bukhari 1144 : Lavez-vous les 
oreilles lors des ablutions car Satan urine dans vos oreilles. Sahih al-Muslim 1436 et al-Bukhari 5193 : « Le 
Messager d’Allah a dit : La nuit sur le lit, quand une femme se refuse à son mari, les anges la maudissent 
jusqu’au matin ». Sahih al-Bukhari 1231 : « A chaque fois que le muezzin appelle à la prière, Satan s’enfuit 
en pétant ». Les démons qui dorment dans les narines des musulmans, qui urinent dans les oreilles des 
musulmans et que Allah lapide avec les étoiles, les anges gardiens sexuels qui maudissent les femmes, Satan 
qui pète, rien que des bêtises, des choses ridicules. Et tu ne dois pas mourir dans ces bêtises.  
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32   Vous musulmans qui vous mettez en colère quand vous voyez des dessins de Aïcha debout à côté de 
Mahomet avec ses poupées, pouvez-vous m’expliquer le hadith Sahih al-Muslim 8-3311: « Aïcha (qu'Allah 
soit satisfait d’elle) a rapporté que : « l'apôtre d'Allah (que la paix soit sur lui) l’a fiancée à six ans, l'a épousée 
à sept ans, et elle a été conduite à sa maison comme épouse quand elle avait neuf ans, et ses poupées étaient 
avec elle ». Comment doit-on dessiner cela ? Et dans les Sahih al-Bukhari 7-62-64 et Sahih al-Bukhari 8-73-
151, Aïcha dit : « J'avais l'habitude de jouer avec mes poupées en présence du prophète ». Comment allez-
vous expliquer cela ?   
33    Et comment allez-vous expliquer Coran 75:37-38 et Coran 76:2 qui disent que Allah a créé Adam avec 
une goutte de sperme éjaculé mélangé à de l’argile ? Seul Adam a été créé mais nous, nous avons été procréés.  
Et comment doit-on commencer le film de la création d’Adam ? Connaissez-vous le sens du mot “éjaculé” ? 
Le sexe partout dans le Coran. Le sperme dans Coran 16 :4. Le sperme dans Coran 23 :12. Le sperme dans 
Coran 32 :8. Le sperme dans Coran 35 :11. Le sperme dans Coran 36:77. Le sperme dans Coran 53:46. Le 
sperme dans Coran 75:37. Le sperme dans Coran 76:2. Le sperme dans Coran 80 :19.  Le sperme dans Coran 
96 :2. Le sperme partout dans le Coran. J'ai lu la Torah, la Bible, la Bhagavad Gita, je n'y ai pas trouvé le mot 
sperme. Le Coran, c’est un livre de sexe interdit aux moins de dix-huit ans. 
34   L’islam est né dans les mêmes rituels sexuels et païens d’Arabie. Et vous musulmans, trouvez-vous normal 
qu’on puisse consacrer la Kaaba, un monument religieux en l’aspergeant de sperme ? Pouvez-vous 
m’expliquer, à la consécration de la pierre noire de la Kaaba, le sens du hadith Sahih al-Bukhari 9-92-464 qui 
dit: « Mahomet, l’envoyé d’Allah, a ordonné de faire le sexe. Donc nous avons procédé le Hajj avec nos 
organes sexuels mâles qui coulaient du sperme contre la pierre noire » ? Le même verset se trouve aussi dans 
Sahih al-Bukhari 9-96-7455. Au lieu de me haïr, expliquez-moi en quoi ce rituel est-il normal.  
35   Je comprends qu’un jour, les rosicruciens peuvent prendre des armes pour vous convertir de force à la 
Rose-Croix. Mais en temps de paix, n’allez-vous pas chercher à savoir ce qu’est la Rose-Croix ? Et en plus, 
allez-vous convertir de force vos enfants à la Rose-Croix ? Et moi qui veux vous ouvrir les yeux, serai-je votre 
diable ? Tout ce que je suis en train de dire depuis 2002 relève d’un mandat que j’ai reçu de Dieu le 24 avril 
1993 et après m'avoir lu ou écouté, si tu n’arrêtes pas avec l’islam et que tu vas encore dans une mosquée alors 
sache que tu as choisi pour toujours l’enfer éternel du Naraka après ta mort.  
36   Vous musulmans qui passez tout votre temps à poursuivre l’argent, pourquoi ne lisez-vous pas le Coran 
et la Sunna ? Le but d’un homme sur la terre, c’est de chercher Dieu. Et si tu sais lire, c’est pour chercher 
Dieu. Si tu as la santé, c’est pour chercher Dieu. J’ai lu entièrement le Coran. J’ai lu entièrement la Bhagavad 
Gita. J’ai lu entièrement la Torah et la Bible. Des Védas jusqu’au Védanta en passant par les Upanishads, les 
Puranas et les contes du Mahabharata, qu’est-ce que je n’ai pas lu ? Je ne sais pas.  
37   Et quand j’ai dit que Mahomet était un chrétien, aucun arabe n’a nié cela. Mais ce sont les abrutis Africains 
noirs qui discutent pourtant ils ne savent rien de l’islam. Tout ce qui les intéresse, ce sont les femmes blanches 
aux seins arrondis qui les attendent dans le paradis d’Allah. Mahomet était bel et bien chrétien et le moine 
chrétien Waraqa ibn Nawfal fut son pasteur. Et c’est Waraqa qui avait révélé à Mahomet que l’ange qui lui 
était apparu au mont Hirâ était l’ange Gabriel de la Bible et que lui Mahomet sera un prophète barbare qui 
apportera la mort. Avant Waraqa, un autre moine chrétien du nom de Bahira avait dit la même chose à 
Mahomet dans un couvent chrétien. 
38   Ce sont les moines chrétiens Waraqa et Bahira qui ont aidé Mahomet à jeter les premières bases de ce qui 
allait devenir l’islam et le Coran grâce au calife omeyyade Abd Al-Malik. Ce sont des églises que Mahomet 
avait fondées et ma prière a toujours été de voir un jour une mosquée redevenir une église au nom du Dieu de 
la restitution. Waraqa et Bahira, les maîtres de Mahomet ne croyaient pas que le Seigneur Jésus soit Dieu 
manifesté en chair.  
39   Et Mahomet pensait que l’ange qui lui était apparu au mont Hirâ était le diable parce que l’ange avait serré 
son cou pour le forcer à lire. Et quand Mahomet a dit qu’il ne sait pas lire, l’ange avait encore serré son cou. 
Et quand Mahomet avait dit encore qu’il ne sait pas lire, l’ange avait serré son cou une troisième fois jusqu’à 
étouffement. Depuis le commencement, l’islam est du satanisme et les musulmans ne peuvent pas faire de film 
sur l’islam. 
40    Mahomet était chrétien et prêchait même la seconde venue de Jésus. Mais ce sont les califes et les sultans 
qui ont fabriqué l’islam que vous voyez. Mahomet n’a pas connu les mots Coran, musulman et islam. Et de 
tout temps, au lieu de prier afin que Dieu leur envoie un autre prophète, les disciples méchants ont toujours 
transformé le Message du maître en religion dans le but d’avoir des honneurs et des richesses.  
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41   Un disciple n’est pas un prophète. Un prophète en son temps, c’est le seul homme en contact avec le 
Créateur. Quand Dieu le créait, il l'a créé en sorte qu'il puisse l’utiliser à tout instant quand Il a besoin de lui, 
pas forcément la nuit. Et à la mort du prophète, au lieu de prier pour que Dieu leur envoie un autre prophète, 
les méchants disciples établissent un règne satanique dans leurs propres intérêts et mettent des cérémonies 
autour de cela et les aliénés suivent cela comme des ânes.  
42    Le Seigneur Jésus n'a pas dit de faire de toutes les nations des chrétiens, des musulmans, des membres 
d'églises ou de religions ou des croyants de Messages mais des disciples. Et juste après le Seigneur Jésus, Paul 
est venu. Paul n'a pas fait des membres d'églises, des chrétiens ou des disciples de Moïse ou de Jésus mais ses 
propres disciples. Et après Paul, Polycarpe est venu avec ses propres disciples ou auxiliaires. 
43   Malheureusement, après s’être moqués de nous depuis 2002 en entendant : "Je suis disciple du prophète 
Kacou Philippe", les plagiaires sont passés de "disciple de Jésus" à disciple de leurs pasteurs ou prophètes 
plagiaires. Ils font le plagiat de tout ce que j’ai prêché sauf la confession publique. Et récemment, en Angola, 
trois églises d’un prophète plagiaire l’ont quitté pour venir ici. Celui d’entre eux qui est honnête les quittera 
pour venir ici.  
44   Sachez qu’on ne doit pas croire les dires d’un disciple sans les vérifier. Mahomet avait fondé de simples 
églises. Et après sa mort, les Omeyyades ont apporté leurs pratiques puis les Abbassides ont apporté leurs 
pratiques puis les Fatimides et d’autres ont apporté leurs pratiques. Et le résultat, c'est l'islam que vous voyez.  
45   J'ai demandé à un musulman pourquoi il se tourne vers l'Est pour prier. Il m'a dit que c'est Mahomet qui 
a institué cela et que même les mosquées sont tournées vers La Mecque. Pourtant ce musulman n'est pas un 
illettré. Je lui ai demandé de me montrer cela dans le Coran ou les hadiths, il ne le sait pas. Je lui ai dit que 
c’est un mensonge et que même la mosquée al-Aqsa de Jérusalem et la mosquée al-Nabawi de Médine ne sont 
pas orientées vers la Mecque. Il est musulman mais il ne sait pas que ce sont les Abbassides qui ont institué 
cela longtemps après la mort de Mahomet.  
46   Et parce que je leur dis ces vérités, des chrétiens et musulmans africains noirs et des activistes de AQMI 
ou du GSPC me menacent de mort. Et l’un d’eux m'avait écrit de l’Algérie disant : « Tu es condamné à mort 
par les islamistes. Tu ne sauras pas quand et qui va rejoindre ta clique Charlie Hebdo. Ta peau est vendue. 
Le temps qu'on arrive et tu verras ». On me lance : « Si tu veux vivre longtemps, convertis-toi à l’islam ». Je 
réponds : « Les bébés meurent aussi dans l’islam ». Et quand on me lance : « La mort te guette », je réponds : 
« La mort guette tout le monde ». Les menaces de mort sont multiples mais je n’en ai pas peur. Je suis un 
prophète. Et je ne peux pas être un prophète et ne pas savoir qu'à n'importe quel moment je peux être tué. Rien 
ne peut m’arrêter. Ma vie est déjà un sacrifice à Dieu. 
47   Mais aussi, tous les Arabes ne sont pas mauvais. J'ai parlé avec l'un d'eux. Je lui ai dit : « Monsieur, 
Muhammad a dit dans Sahih al-Muslim numéro 1394 : " Je suis le dernier des prophètes et ma mosquée est 
la dernière des mosquées". S’il n'y a plus de mosquée alors pourquoi construisez-vous toujours des mosquées 
?».  
48   Il a dit : « Oui, Muhammad, il a dit ça mais cela veut dire qu’une prière élevée de La Mecque est supérieure 
à mille prières élevées de toutes les mosquées du monde entier ». J'ai dit : « Mais pourquoi dites-vous que 
Muhammad est le dernier prophète ? » Il a dit : « Wallaye Muhammad n'a pas dit ça. Allah a dit qu’il enverra 
un prophète à chaque peuple, est-ce les Juifs et les Arabes seulement qui sont les peuples sur la terre ? 
Muhammad a dit qu'il est le dernier prophète de sa communauté à cause des dajjals, des faux prophètes dans 
sa communauté. Si Allah ne va plus envoyer de prophète sur la terre, al-Mahdi il sera quoi ? ». Je lui ai dit : 
« D’accord mais est-ce possible que le Mahdi soit chrétien, bouddhiste, Hébreu, Indien, Chinois ou Africain 
noir ? ». Il a dit : « Oui mais il sera un vrai musulman d’abord ». Je lui ai dit : « Je ne suis pas d’accord que 
tu limites Dieu à une religion. ».  
49   Et pour finir, je lui ai dit : « Penses-tu que je suis un vrai prophète de Dieu ? ». Il a dit : « Non, convertis-
toi à l'islam d’abord, wallaye ta place, c'est dans l'islam ».  Je lui ai dit : Pourtant je suis musulman depuis 
1993 mais un musulman comme Abraham. Je ne suis pas soumis à un dieu enfermé dans une religion mais je 
suis soumis au Dieu Tout-Puissant qui a créé le ciel et la terre. Et je n’accomplis pas la Salât comme vous 
parce qu’en vérité, je suis le maître de la Salât. 
50    Et je l'ai remercié et je suis allé lire la Sunna et les références qu’il m’avait données et grande fut ma 
surprise. J'ai trouvé écrit dans le Silsila Sahiha numéro 1999 : « Le Prophète (que la prière d'Allah et Son salut 
soient sur lui) a dit : « Il y aura dans ma communauté 27 menteurs dajjals, parmi eux quatre femmes et je suis 
certes le dernier, il n'y aura pas de prophète après moi ». Et après Mahomet, s’est levé dans sa communauté, 
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un prophète du nom de Mousaylima mais le calife Abou Bakr a envoyé des musulmans qui l’ont tué, lui et ses 
disciples.  
51   Dans les débuts de Mahomet, un jour, les Qurayshites qui sont les chrétiens ont appelé Mahomet pour le 
questionner sur son ministère de prophète. Mahomet a demandé à répondre le lendemain. Et le lendemain, il 
n'a pas pu répondre aux questions et voyant que les Qurayshites riaient, il leur a dit : « Au nom d’Allah, je vous 
apporte l'égorgement » et il est parti. Et c'est de là que, ayant échoué avec la méthode de conversion par la 
parole, il a commencé la méthode de conversion par les armes et la terreur.  
52  Et pendant qu’il était à Quraysh, il avait enseigné d’adorer les dieux païens al-Lât, al-Uzzâ et Manât et 
c’est grâce à la moquerie de ces mêmes chrétiens de Quraysh qu’il s’était repenti et avait remplacé ces trois 
dieux païens par Allah et avait supprimé ces versets dits sataniques de la sourate 53. Il avait jeûné trois jours 
pour cela. Plus tard, il s’est justifié dans la sourate 22:52. 
53   Et toi le musulman qui me lis ou m’écoutes, si tu es vivant en mon temps et que ce Message est parvenu 
à toi, c'est donc à toi que Dieu donne cette mission d’éclairer l’islam. Arrête de cogner ton front au sol. Mais 
si tu refuses et que ton hypocrisie et ta peur l'emportent sur toi, sache qu’un jour, des fils de l'islam se lèveront 
pour accomplir cette mission noble et de ta tombe, tu les verras rayonnant de lumière et de gloire.  
54   Tu n’as pas été créé par un dieu buveur de sang humain mais par un Dieu saint plein d’amour qui n'a pas 
besoin d'un groupe de terroristes et de djihadistes. Tu es né et tu as vécu dans l’islam, la religion de la jâhilîya, 
mais aujourd’hui, réveille-toi, mets ta burqa ou ton niqab et de derrière l’internet, combats le sunnite et le 
chiite pour leur arracher les enfants de Dieu. Dieu a mis en toi cette capacité pour prendre cette décision. Et 
l'amour des parents et la peur ne doivent pas t’arrêter. Lève-toi, tiens-toi dans le ciel comme le soleil et éclaire 
ton peuple de toute ta force et ensuite, éclaire toute la terre. 
55   Même si ton pays a peur de cette nébuleuse satanique appelée l’islam, toi n’aie pas peur devant 
l’intimidation d’un lâche qui a peur de l’islam ou qui défend l’islam pour ses intérêts. D’autres, des sous-
hommes, ont vendu leurs âmes à Satan en se convertissant à l’islam pour un intérêt. Mais toi, avec l'internet, 
deviens le fantôme qui doit hanter l'islam et les musulmans. Mais si à cause de la peur et de la lâcheté tu prends 
le chemin de l'enfer éternel du Naraka, sache qu'un jour, un fils de l'islam brillera sur toute la face de la terre.  
56   Maintenant, lève la tête, regarde dans le ciel au-dessus de ta tête. Quelle est l'étoile la plus brillante de la 
constellation de l'aigle ? C'est une étoile arabe. C'est une étoile blanche et son nom est Altaïr, al-nasr al-Ta'ir. 
Altaïr se trouve au pied de la constellation, à la fin de la prophétie des nations mais elle est l'œil de l'aigle.  C'est 
l'étoile la plus élevée de la prophétie des nations au temps du matin selon Apocalypse 22 :16.  
57  Altaïr ne viendra pas avec des armes mais avec la paix et elle ne coupera pas de tête et n'égorgera personne. 
Antioche, Damas, Carthage, Éphèse, Thyartire, Sardes, Smyrne, Philadelphie et Laodicée sont aujourd’hui des 
villes arabes. Et même Cyprien de Carthage, Saint Athanase, Tertullien, Vibia Perpétue et Félicité étaient des 
Arabes. Et un jour, la lumière de Dieu se lèvera à nouveau sur les nations arabes. 
58  Un jour sur la terre, naquit un enfant dans une famille dite musulmane c'est-à-dire soumise à Dieu et 
des grands-parents jusqu'aux arrière-petits-fils, tous devaient vivre ensemble dans la même cour selon leurs 
coutumes et traditions. Ainsi, les faits et gestes de chaque membre de la famille devaient être contrôlés par les 
aînés. Mais un jour, selon Genèse 12, une voix retentit du ciel disant : « Abraham ! Va-t’en de ton pays, et de 
ta parenté, et de la maison de ton père ». Et Abraham s’en alla, comme l’Éternel lui avait commandé. Et 
aujourd’hui, si tu es soumis à Dieu comme Abraham, Dieu te commande disant : « Sors de cette religion 
impure que tu n’as pas choisie ! ». Et tu es tenu d'obéir à Dieu. Que ce soit au prix de ta parenté, de ta vie ou 
même de ton sang, sois le premier à tracer le chemin pour ton peuple. 
59   Et moi qui te parle, de toute ma force et s’il le faut, au prix de ma petite vie insignifiante, je veux lutter 
pour que toute la terre connaisse Dieu. Si le fait que je suis un Africain noir scandalise quelqu'un, qu'il sache 
que le 24 avril 1993, ce n'était pas un homme ou un ange qui m’avait parlé mais un agneau, un animal et j'ai 
cru. Et au commencement dans le ciel, ce n'est pas un homme qui mourut mais le même agneau et dans son 
sacrifice était la rédemption de toute la création. Dieu est dans toute sa création. 
60   C’est Dieu Seul dans son aspect d’Élohim, de chérubin à quatre faces qui a créé le monde. C’est pourquoi 
Il parle au pluriel. Dieu était seul, unique dans son aspect de chérubin ou d’Élohim quand Il créait le monde. 
Aucun ange n’a créé le monde avec Lui. Un jour, Dieu a parlé à chaque créature de la terre sous l’aspect de 
cette créature.  
61  Des animaux, des oiseaux et des insectes aiment Dieu, adorent Dieu et iront au paradis. Un jour, Élohim 
Dieu avait créé l’aigle disant : « Créons l'aigle à notre image » selon son aspect d'aigle. Élohim a créé les 
anges selon son aspect d'ange disant : « Créons l'ange à notre image ». Élohim a créé l'homme selon son aspect 
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d'homme disant : « Créons l'homme à notre image ». Élohim a créé l’agneau selon son aspect d'agneau disant 
: « Créons l'agneau à notre image ». Et les animaux et les oiseaux et toutes les créatures qui sont sur la terre 
y compris les rivières sont représentés dans les étoiles et leurs constellations. 
62    Les étoiles et leurs constellations sont la Bible écrite des propres mains de Dieu, c'est la Bible parfaite. Et 
les étoiles sont si faciles à comprendre. Regardez le ciel : Dans la grande nébuleuse de l'aigle se trouvent côte 
à côte la constellation de l’aigle, la constellation du vautour et la constellation du cygne. Et le cygne porte 
l’énergie du dieu Brahma de l’hindouisme. Et les trois piliers de la création se trouvent au centre de la 
nébuleuse de l'aigle. Et on voit que l'aigle survole notre galaxie en regardant le vautour du côté Ouest. Et sur 
la terre, la véritable adoration et la fausse adoration volent ensemble côte à côte. Les religions, les races et les 
peuples de la terre se trouvent dans les étoiles. 
63   L'avenir de l'humanité se trouve dans les étoiles. Les étoiles expriment la santé, l'avenir et la vie de chaque 
humain. Les étoiles et leurs constellations expriment les saisons et les temps sur la terre. Et c'est l'apparition 
de Sirius chaque 365 jours qui est à la base de notre calendrier actuel. Et les étoiles et leurs constellations et 
leurs nébuleuses contiennent les évènements religieux, économiques, politiques et autres.  
64    De grandes civilisations et de grands hommes ont eu leurs signes dans les étoiles. Et en notre temps, 
Alpha Ursa Minoris qui est Polaris, l’étoile polaire était une céphéide c’est-à-dire une étoile mobile, variable 
jusqu’en 1993 mais depuis 1994, l’étoile polaire s’est immobilisée, stabilisée de façon étrange. Savez-vous 
pourquoi ? C’est parce qu’un prophète est manifesté sur la terre depuis 1993. Polaris est l’étoile des prophètes 
et je l’ai montré dans Kacou 138.  
65   Dans l’antiquité, quand il n’y a pas de prophète, si vous dites que vous avez une mission divine en tant 
qu’empereur, président, roi ou autre alors selon votre date de naissance, les mages ou astrologues en 
cherchaient le signe dans les étoiles. Et ils pouvaient dire : « Oui, nous voyons ton signe dans la constellation 
de l’aigle, du crabe ou du serpentaire ou autre ». Et selon l’étoile, sa position et sa constellation, on pouvait 
savoir votre mission sur la terre. 
66    Mais si vous vous dites prophète alors ils observaient directement le comportement de l’étoile polaire en 
rapport avec votre date d’appel et commission. Si vous vous dites prophète et que votre date d’appel et 
commission est le 28 mars 2005 alors ils observaient le comportement de l’étoile polaire dans l’intervalle de 
2004 à 2006. Et s’ils ne voyaient rien alors ils cherchaient dans une autre constellation et si encore ils ne 
voyaient rien alors vous étiez quelqu’un qui veut bricoler quelque chose. Et les étoiles ont transité par l’Urim 
Thummim, le pectoral d’Aaron pour aboutir aux Écritures avec les scribes. Et le pectoral d’Aaron et ses douze 
pierres étincelantes de différentes couleurs symbolisent les étoiles et leurs constellations. Les étoiles sont de 
différentes couleurs comme le pectoral d’Aaron.  
67    Et avec l’arrivée de l'islam, dans le souci de trouver la direction de la Mecque, les Arabes ont commencé 
à s'intéresser aux étoiles. Et un jour, en 1054, à l’apogée de l’islam sous le califat des Fatimides, quand l’islam 
atteignit l’Inde et l’Espagne, en plein jour, une étoile apparut dans le ciel en Orient. C’était le 04 juillet 1054. 
Sa lumière était plus forte que celle du soleil. Et à cause de l’étoile, il y avait de grandes manifestations 
populaires dans les rues des nations d’Orient. Et les mages et les astrologues arabes confirmèrent le rapport de 
l’étoile avec l’islam. 
68    Et les Arabes criaient de joie dans les rues et tapaient des tambourins et des objets de toutes sortes avec 
des chants disant : « Allahu Akbar, c'est l'étoile de Muhammad, Allahu Akbar, Dieu est grand ! Les mages 
seuls ont vu l'étoile de Jésus mais c'est toute la terre qui voit l'étoile de Muhammad ».  Et l'étoile resta visible 
pendant 23 jours et nuits dans le ciel. Puis elle disparut le jour mais elle était visible la nuit.  
69   Et les astronomes chinois observaient l'étoile. Et le 06 avril 1056, l'étoile explosa et devint une immense 
nébuleuse en forme de crabe. Et au milieu de la nébuleuse, un pulsar noir comme la Kaaba tournait sur lui-
même en émettant des signaux de détresse. La nébuleuse de 1054 est le plus grand signe céleste de ces 2000 
dernières années, après Jésus-Christ. Et les astronomes l'appelèrent la nébuleuse du crabe à cause de sa forme 
de crabe sous le code SN1054. C’est la nébuleuse du crabe différente de la nébuleuse australe ou planétaire du 
crabe qui existe depuis l’Égypte antique.  
70   La nébuleuse australe ou planétaire du crabe, ce sont les artistes musiciens et les sportifs surtout les 
footballeurs. Mais la nébuleuse du crabe appelée nébuleuse islamique du crabe, c’est l’islam. Les deux 
nébuleuses sont différentes. La nébuleuse islamique du crabe se trouve dans la constellation du Taureau tandis 
que la nébuleuse australe ou planétaire du crabe se trouve dans la constellation du Centaure.  
71   La nébuleuse australe du crabe révèle un animal mi-homme mi-cheval et la nébuleuse islamique du crabe 
révèle un animal mi-homme mi-âne. Mais malgré le bélier et le bouc à côté selon Daniel 8, ils ont mis des 
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cornes à la place des oreilles de l’âne et l’ont appelé Taureau afin qu’il s’impose par la force. Abraham a eu 
deux fils : Ismaël et Isaac. Et Isaac, le type de l’agneau portait le bois du sacrifice et posait des questions à son 
père Abraham mais le seul animal capable de supporter le poids d’une religion barbare comme l’islam sans 
jamais se plaindre ou se poser de questions, c’est Ismaël, l’âne sauvage.  
72   La constellation du Taureau dans laquelle se trouve la nébuleuse islamique du crabe est une constellation 
arabe. Les étoiles de la constellation du Taureau portent des noms arabes. L’étoile la plus brillante de la 
constellation du Taureau s’appelle Aldébaran, un mot arabe qui veut dire : "Le suiveur". La deuxième étoile 
la plus brillante de la constellation du Taureau est Elnath qui veut dire "Les cornes" en arabe. Un pays dans 
lequel le président et le premier ministre et les habitants portent des noms arabes, ce n’est pas un pays russe. 
Et c’est une étoile de la constellation du Taureau qui est devenue la nébuleuse islamique du crabe.  
73   Et en notre temps, des événements semblables se produisirent en 1906, en 1954 dans la constellation de 
la Vierge puis en 1993 dans la constellation de la grande ourse mais toujours dans le superamas de la Vierge 
avec une nuée blanche au milieu de chacun au lieu d’un pulsar. Un pulsar ne brille pas comme le soleil mais 
émet des pulsions de lumière comme des signaux de danger. Il y a des nébuleuses qui ont des pulsars et des 
nébuleuses qui n'en ont pas. 
74  La seule supernova de la galaxie M81 du superamas de la Vierge est la SN1993J parce que c’est le 
commencement de la prophétie de l’Afrique. Et le ministère de Matthieu 25:6 se trouve dans la constellation 
de la Vierge. La Vierge tient dans la main une balance ou un épi de blé. C'est l’Épouse jugeant la terre et 
rassemblant le blé dans le grenier de Dieu.  
75   Le 28 mars 1993, une étoile de la nébuleuse de l’aigle explose dans le superamas de la Vierge et produit 
une nébuleuse avec une nuée blanche en son milieu au lieu d’un pulsar. Et le 24 avril 1993, l’Ange et l’Agneau 
vinrent à moi. Remarquez que le signe de la naissance du Seigneur Jésus-Christ se produisit dans le ciel en 
Orient et les mages virent la constellation d’étoiles longtemps avant sa naissance. Et selon l’étoile et sa position 
et sa constellation, les mages connurent que c’était la naissance du messie. Et selon la science, le prochain 
signe céleste, ce sera deux étoiles qui se croiseront en 2022.  
76  Dans la vision du 24 avril 1993, la première chose que j’avais vue, c’était une étoile dans le ciel et 
l’obscurité recouvrait la terre comme au commencement de la création du monde. La Genèse, le premier livre 
de la Bible commence dans le ciel et Apocalypse, le dernier livre de la Bible se déroule dans le ciel et le dernier 
évangile pourrait se dérouler dans le Ciel. Dès le premier chapitre d’Apocalypse, le Seigneur Jésus-Christ 
apparaît avec sept étoiles dans sa main puis l’Église apparaît avec une constellation de douze étoiles sur la tête 
puis des signes se succèdent dans le ciel.  
77   Et j’ai même l’impression que les étoiles et leurs constellations seront la nouvelle dimension de la parole 
de Dieu qui unira l’humanité au temps de la grande visitation de l’Inde et l’Asie. C'est la parole vivante de 
Dieu. Et avant qu'une action d'échelle mondiale arrive sur la terre, un signe se produit d'abord dans le ciel. Les 
étoiles sont plus vivantes que la Bible. Et tout concorde parfaitement. C’est la parole parfaite de Dieu. Et le 
Message qui m’a été donné le 24 avril 1993 est conforme à cette parole écrite des propres mains de Dieu dans 
le ciel. 
 
Chapitres similaires: Kc.13, Kc.131, Kc.136, Kc.139, Kc.140, Kc.141 et Kc.144 
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KACOU 146 : LE COMMANDEMENT ACTUEL DE DIEU POUR L’HUMANITE 

Révélé de Katadji, par le prophète Kacou Philippe, aux saints dans le monde entier, le 28 février 2021 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1  Ce sont ici les révélations que moi le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de 
l'Évangile de Christ, j’ai fait connaître de mon village, le 28 février 2021 à tous ceux qui soupirent après la vie 
éternelle auprès de Dieu après leur mort.  
2   Ce matin, de la part de Dieu, je vais parler de la confession publique, le grand commandement universel de 
Dieu pour les vivants de ma génération, et de comment tous les religieux de la terre doivent vouer leur culte 
au Dieu suprême selon la deuxième commission de 1993. 
3     Mais avant tout, j'invite les dirigeants religieux à ne pas prendre de distance vis-à-vis de moi. J’ai renoncé 
aux débats et discussions depuis mon emprisonnement en 2016. Même les ennemis qui racontent que nous 
prions ou baptisons au nom de Kacou Philippe, je ne réponds pas à leurs mensonges. Vous tous imams, prêtres, 
moines hindouistes, bouddhistes, taoïstes et jaïns et vous tous chamanes africains qui vous faites passer pour 
des pasteurs et prophètes dans les églises, je suis prêt à parler avec vous.  
4   Et quand moi, le prophète Kacou Philippe je parle, si vous dites : « Kacou Philippe, c’est pour les 
chrétiens », sachez que vous commettez la plus grande erreur de votre vie sur la terre. Je suis le prophète de 
toute l’humanité comme le soleil au-dessus de votre tête est pour toute l’humanité. 
5    Dieu est unique comme le soleil est unique dans le ciel pour toute l'humanité et nous ne pouvons pas avoir 
des croyances différentes et rester bloqués sur nos croyances. L'assurance et les expériences surnaturelles que 
nous avons, sachons que tous ceux que nous traitons de diable les ont aussi. Je vous aime tous et je vous 
supplie de bien vouloir recevoir cet appel. Je supplie quiconque reçoit cette parole de bien vouloir la porter à 
son collègue ou dirigeant religieux de ma part.  
6   Vous tous qui parlez contre ce Message du temps de la fin, sachez que c’est l’Ange du 24 avril 1993 que 
vous combattez. Avant vous, plusieurs ont combattu ce Message mais voyez où le Message est arrivé dans le 
monde. Ce que vous estimez faux, cherchez à me rencontrer pour que je vous l’explique. Dès l'instant où vous 
n'êtes pas des prophètes, ne faites pas l'erreur de prendre vos conceptions pour l'ultime vérité de Dieu. Aucun 
homme ne détient l'ultime vérité de Dieu si ce n'est Dieu Seul et Dieu la révèle par ses prophètes. Et j’ai la 
ferme conviction que vous me combattez et me rejetez parce que vous ne m'avez pas abordé dans un bon 
esprit.  
7   En 1993, il m'a été montré que des hommes viendraient de tous les continents pour croire en moi. Et celui 
qui était devant la foule avait l'aspect d'un hindouiste. Et quand j'ai révélé Kacou 139, j'ai dit à mes disciples 
en Inde : « Je suis convaincu que ce chapitre Kacou 139 conduira des hindouistes à ce Message de Matthieu 
25:6 ». Et ils m'ont répondu : « Prophète, avant Kacou 139, des hindouistes ont déjà cru et ont reçu le 
baptême ». Je me suis agenouillé et j'ai donné gloire à Dieu. Je ne savais pas que des hindouistes, shintoïstes 
et taoïstes croiraient en moi. C’est Dieu qui a fait cela. Et à la fin des visions de 1993, j'ai vu que j’étais dans 
un grand stade et je m'apprêtais à prendre la parole. C'est après ces visions que j'ai cru en Dieu et que j'ai 
touché à une Bible pour la première fois. 
8    Depuis 2002, je vous ai toujours dit que de tout ce que vous êtes en train de faire dans vos temples, églises 
et mosquées, il n'y a rien qui viendra en mémoire devant Dieu. Vous pouvez avoir la conviction d’être sauvés. 
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Vous pouvez avoir vu des révélations sur lesquelles vous êtes assis. Vous pouvez être riches et avoir tout ce 
que vos cœurs désirent avec l’assurance et la paix du cœur mais vous irez en enfer si vous mourrez sans croire 
en moi.  
9   Avant de commencer à prêcher en 2002, et avant d’avoir gagné une seule âme, j'avais abandonné toute 
activité. On ne peut pas servir Dieu et César en même temps. J’envoie les apôtres partout. J’ai envoyé l’apôtre 
André Lima du Brésil au Paraguay, en Uruguay, en Colombie, au Mexique, au Venezuela, et au Honduras. 
Comment peut-il travailler et faire cela en même temps ? Et depuis le 20 janvier 2021, les apôtres et 
évangélistes Aman Martin, Belga Armand, Bi Djo Serge, Benié Laurent et Brékou Darius sont en tournée au 
Congo-Kinshasa, au Cameroun, au Gabon et au Congo Brazzaville. Et l’apôtre Yanick Aka et Justin Kouamé 
sont en Afrique du Sud. Ils reviendront en avril. Comment peuvent-ils travailler et faire cela en même temps 
?  
10   Mais vous, vous suivez tous deux maîtres : Dieu et l'argent. Vous vendez des voitures et des terrains. Vous 
investissez dans l’immobilier et les agences de voyage. Vous vous assurez pour avoir des pensions de retraite 
comme des fonctionnaires. Certains laissent carrément leur ministère à cause des difficultés financières parce 
qu’ils étaient venus dans le but de servir Dieu pour de l’argent. Où est donc votre amour et fidélité à Dieu ? Et 
quand tous vos fidèles vous quittent, vous arrêtez de prêcher. S’il n’y avait pas l’argent dans cette histoire de 
Dieu, vous ne seriez pas en train de jeûner et parler de Dieu. 
11   Ce Message de Matthieu 25:6 a atteint les bouts de la terre et chaque mois, chaque assemblée dans le 
monde entier m’envoie sa dîme sur tout ce qui lui est donné comme dîmes et offrandes. Donc quand vous 
donnez une dîme dans l'Uttar Pradesh en Inde ou à Bulawayo au Zimbabwe, j'en reçois la dixième partie. Et 
avec cet argent, je soutiens d’autres pays qui sont dans le besoin pour l’avancement du Message. Mais, plus je 
donne, plus je reçois.  
12  Or ce Message avance de plus en plus. La Côte d’Ivoire compte au moins 100 assemblées. Le Brésil, 14 
assemblées. Le Gabon, 16 assemblées. Le Cameroun, 37 assemblées. Le Congo-Kinshasa 44 assemblées. Le 
Mozambique, 52 assemblées. L’Angola, 60 assemblées. Sans compter l’Europe, l’Amérique et l’Asie. Si 
chaque assemblée dans le monde continue de m’envoyer sa dîme chaque mois, je risque d’avoir beaucoup 
d’argent. Si je ne fais pas attention, je risque de devenir riche. Je ne sers pas Dieu pour de l’argent, c’est la 
récompense du Ciel que je veux. 
13   Je suis né et j’ai grandi dans la pauvreté et ce n’est pas sur le compte de Dieu que je vais m’enrichir ou 
rechercher ce que je n’aurais jamais eu. Et ma même vieille Jeep d’occasion sera ma dernière voiture. Et j’ai 
pris la décision devant Dieu de ne plus recevoir de dîme ou dîme de dîmes d’un pays y compris la Côte d’Ivoire 
à partir du 24 avril 2021. Si quelqu’un veut m’envoyer un petit don, je l’accepterai mais ce que je veux, c’est 
la récompense du Ciel. Désormais, qu’aucun pasteur, qu’aucune église, même si elle vient de croire, ne 
m’envoie une dîme ou une offrande.  
14   Payer ses dîmes et offrandes, c’est un commandement de Dieu et vous devez payer vos dîmes à vos 
assemblées. Vos apôtres et pasteurs sauront quoi en faire pour l’avancement du Message jusqu’en dehors de 
votre pays comme l’apôtre Hugo Zé Da Costa et l’Angola l’ont fait et ont porté le Message au Mozambique, 
au Cap Vert, en Namibie, en Guinée-Bissau, en Sao-Tomé et Principe et au Portugal avec leurs propres 
moyens.  
15   En 2002, mon loyer coûtait 29 dollars et la maison n’avait pas de toilettes mais à cause du Message, je 
devais plusieurs mois. Et le propriétaire menaçait de me jeter dehors mais je n'avais pas peur parce qu'il y avait 
de la place pour moi dans la rue pour dormir. Lors de mes prédications publiques, personne ne m’a jamais 
donné même une pièce d’argent. Je manquais de tout, même de nourriture. Puis, l’un après l’autre, j’avais 
vendu tous mes objets que je pouvais vendre. Mon petit baffle de prédication, ma machine à dactylographier 
mes prédications et tout. Je n’avais pas d’ordinateur. Tout était devenu difficile mais chaque matin, je prenais 
mon mégaphone et je partais seul à la prédication dans les rues. C’était mon travail quotidien. Je prêchais 
partout. J'étais seul. Je n'avais aucun fidèle. C'était si dur mais j'étais déterminé à dormir dans la rue s'il le 
fallait.  
16   Mais aujourd'hui, personne n'est prêt à faire ce sacrifice. Ni même parmi ceux qui croient en moi. Tout le 
monde a peur de perdre ou de manquer de tout pour la cause de Christ. Tout le monde a peur de souffrir pour 
Christ. Du 08 juillet 2002 où j’ai commencé à prêcher, c’est en décembre 2002 que j’ai gagné trois âmes. Et 
ces trois âmes n’avaient aucun revenu financier tandis que des milliers se moquaient de moi, m’injuriaient, me 
maudissaient et me menaçaient mais je m’étais engagé pour la vie. Je n’allais jamais arrêter même si je ne 
gagnais aucune âme ou si les trois âmes m’abandonnaient.  



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
17  Mais regardez les dirigeants religieux aujourd’hui. Tous ceux qui prêchaient comme moi en 2002 ont 
disparu de la scène religieuse. Ceux qui y sont encore ont des activités qui leur rapportent de l’argent pourtant 
ils ont déjà la nourriture et un lieu pour dormir. Certains sont des vendeurs de terrains ou de voitures, d’autres 
ont investi dans les agences d’assurances, l’immobilier et le transport. Comment peut-on être disciple de Dieu 
et disciple de l’argent en même temps ? Leur souci n’a jamais été le Salut de ceux qui les suivent, c’est 
pourquoi Dieu révèle la confession publique et cela ne leur dit rien. Or la confession publique est un 
commandement de Dieu. Pierre et les apôtres ont pratiqué la confession publique. 
18   J'ai vérifié dans les livres d'histoire et j'ai trouvé que la confession était publique dans l'Église primitive 
jusqu'à ce que vienne l'église catholique en l’an 325. Et c'est l'église catholique qui a supprimé la confession 
publique en l’an 758. Et je suis allé voir la définition de la confession publique et celle de la confession 
auriculaire. Voici ce que dit le dictionnaire Littré, Tome 2, page 633 : « Confession auriculaire ou privée : 
Confession qui se fait à l'oreille du prêtre, par opposition à la confession publique qui a été d'usage dans 
l'Église Primitive ». Maintenant, voici ce que dit le Larousse du XXème siècle, volume 2, page 404 : « 
Confession auriculaire ou privée : celle qui est faite en secret à un prêtre ou à un pasteur, confession publique 
: celle qu'on faisait autrefois devant l'Église ».  
19   La confession à un prêtre ou à un pasteur est un héritage catholique. Et la soi-disant confession à Dieu 
dans le secret, c’est un pur mensonge pour tenter de soulager votre conscience. La confession a toujours été 
publique dans l’Église primitive. Pierre, Jacques, Jean, Élisabeth et Marie Madeleine ont pratiqué la confession 
publique. Et l’Église n’atteindra pas la foi des apôtres, la perfection et l’enlèvement sans passer par la 
confession publique. La confession publique est la plus haute forme de sanctification et un enfant de Dieu ne 
peut pas rejeter cela.  
20   Et dès l’instant où Dieu dit par un prophète que la confession publique est un commandement, tout autre 
moyen de confession devient caduc et Dieu ne vous écoute pas sauf si vous vous confessez publiquement. Il 
fut un temps où les sacrifices d’animaux expiaient les péchés selon la loi de Moïse. Mais quand Dieu prend 
un corps et vient s’offrir en sacrifice à la croix, tout sacrifice d’animaux selon la loi de Moïse est un acte 
diabolique contre Dieu et Dieu ne vous écoute pas. Même si vous ne m’aimez pas vous êtes obligés de faire 
ce que je vous dis si vous voulez être sauvés. Selon le commandement actuel de Dieu, vous devez confesser 
vos péchés publiquement avant que le sang de Jésus intervienne. La confession publique selon la foi des 
apôtres, cela fait partie des promesses de Dieu pour notre temps selon Malachie 4 et Luc 17:30. 
21    Dieu avait dit à William Branham en 1933 : Tu oindras Jéhu, tu prononceras le jugement et, selon la foi 
apostolique, tu rétabliras la confession publique. Et l'Esprit d'Élie est toujours sur la terre pour accomplir cette 
mission. Et cela conduira tous ceux qui aiment Dieu à l'unité de la foi et à l'enlèvement. Mais si vous êtes un 
pasteur, moine ou imam et que vous rejetez la confession publique, sachez que devant Dieu, vous n’êtes pas 
un berger de brebis mais un éleveur de porcs. C’est pourquoi, faites en sorte que ce chapitre Kacou 146 soit 
remis à tous ceux que vous aimez.  
22   La confession publique est un commandement de Dieu. Pouvons-nous être dans une église et quelqu'un 
vit mal et ce n'est pas un problème pour le reste de l’église ? Dans ce cas, pourquoi le péché d’Acan fut-il 
imputé à Israël ? Pourquoi en Israël, lorsque quelqu'un commettait l'adultère, tout le peuple le lapidait ? C’est 
parce que son péché était le péché de tout le peuple. La douleur d'un membre de votre corps est-elle la douleur 
de tout votre corps ? Bien sûr que oui. Et c'est pour la confession publique que le Seigneur Jésus-Christ avait 
dit à ses disciples : « A quiconque vous pardonnerez les péchés, ils seront pardonnés ; et à quiconque vous les 
retiendrez, ils seront retenus ». Et « Tout ce que vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que 
vous délierez sur la terre sera délié dans le Ciel ».  
23    Si nous confessons nos péchés à Christ, c’est parce que nous sommes le corps de Christ. Et l’Église est 
un seul corps et le péché d’un membre de ce corps est le péché de tout le corps. La confession publique que je 
prêche, ce n’est pas une vérité que j’ai découverte et que j’essaie de restaurer mais c’est un commandement 
que j’ai reçu de Dieu pour l’humanité dans une vision en 1993. Si vous rejetez cela, peu importe combien de 
larmes vous avez versées devant Dieu dans le secret, sachez que vos péchés sont sur vous, même si votre cœur 
est soulagé. Vous êtes obligés de croire et de faire ce que le prophète Kacou Philippe vous dit si vous devez 
aller au Ciel auprès de Dieu. 
24   Aux États-Unis, un jour, une femme était malade. Elle est allée voir le prophète Branham. Le prophète a 
prié pour elle mais elle n'était pas guérie et elle est revenue voir le prophète. Et le prophète lui a dit : « Madame, 
tu as commis un péché d’adultère. Va le confesser à ton mari et tu seras guérie ». La femme a dit : « J'ai déjà 
confessé cela à Dieu, il y a longtemps et j'ai même fait trois jours de jeûne pour cela et je n'ai plus refait ce 
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péché ». Le prophète lui a dit : « D’accord madame, tu dois le lui confesser car vous formez le même corps ». 
Et la femme a dit : « J'ai peur, il va me divorcer ». Et le prophète lui a dit : « Madame, va, ton mari a le même 
péché à te confesser ».  
25    Dès l'instant où un homme vous a dotée ou que vous vivez sous son toit, peu importe combien vous aimez 
Dieu, Dieu vous enverra en enfer si vous ne confessez pas votre adultère à cet homme. Et lui aussi doit vous 
confessez ce qu'il a fait s'il veut être sauvé. Et cela s’adresse à chaque habitant de la terre quelle que soit sa 
religion ou sa croyance. 
26  Tous ceux qui croient en moi savent cela et pratiquent la confession publique depuis 2002. Et voici le 
déroulement du culte et de la confession publique selon la révélation que j’ai reçue pour toute l’humanité. 
D’abord le culte. Venez bien avant l’heure du culte pour vous disposer et être en prière. Un apôtre, pasteur ou 
autre ne peut faire retarder ou annuler un culte pour une raison personnelle. Et vous devez respecter l'instant 
du culte, c'est un moment de communion avec Dieu. Il est bien d'éteindre votre téléphone ou le mettre sur 
vibreur. Vous ne devez pas manipuler votre téléphone pendant plus de deux minutes étant assis dans 
l'assemblée, excepté les notes et lectures de versets. Même un apôtre, pasteur ou prédicateur n’a pas le droit 
d'utiliser son téléphone pendant le culte sauf pour cas urgent. Évitez de laisser les enfants pleurer ou troubler 
le culte. 
27   Avant de parler de la confession publique, il faut parler du dirigeant qui est le chef de l’assemblée pendant 
la confession publique. Pendant la confession, le dirigeant est le représentant du prophète. Il peut donner une 
sanction à une personne qui lui manque de respect ou sème du trouble. Toutefois, si étant à la chaire, il a 
enfreint au Message, l’assemblée doit l'aider. Si le cas est grave, il descendra de la chaire et un autre Frère 
prendra sa place. Il se confessera. Et la confession publique suivra son cours. Les sanctions qu'il a déjà 
prononcées demeurent valables.  
28    Mais quand un dirigeant n’a pas la maîtrise nécessaire pour diriger la confession publique, il doit laisser 
cette charge. Le dirigeant doit être un Frère qui vit bien et qui est capable de dire ce qui est péché et ce qui ne 
l'est pas. Le dirigeant doit faire barrage au diable qui veut déstabiliser la confession publique. Le point central 
du déroulement de la confession publique, c'est le dirigeant. C’est pourquoi, quand un problème se pose et que 
cela concerne le dirigeant ou un prédicateur, celui-ci ne doit pas s'approcher de la chaire jusqu'à ce que le 
problème soit réglé.  
29   Si le dirigeant de la confession publique est bien, maîtrisant le Message et ayant le don de Dieu pour le 
faire, tout se passera rapidement. Il posera les questions, et donnera les sanctions de façon claire et précise. Il 
ne va pas passer assez de temps sur une confession et fatiguer l'assemblée. La direction de la confession 
publique est un ministère et donc un dirigeant de la confession publique ne doit pas être une marionnette 
programmée pour répéter : "au suivant". Au fur et à mesure, le dirigeant pose les questions de sorte que quand 
la parole est donnée à l’assemblée, l’assemblée n’a pas grande chose à dire.  
30   Afin que les confessions graves n’échappent pas à l’assemblée, le dirigeant peut prendre note de façon 
discrète et déchirer la note, après le culte. Le dirigeant ne doit pas attendre que l’assemblée prononce toujours 
les sanctions à sa place. Et à cause de la confession publique, c’est mieux qu’une assemblée ne dépasse pas 
700 membres. Mais avant le culte, une grande assemblée peut se séparer puis se remettre ensemble après la 
confession publique. Mais quand une assemblée devient trop grande, il faut penser à scinder cette assemblée 
et une partie ira en un autre lieu et aura son pasteur et sera autonome. Pour une assemblée de 700 membres, le 
temps de la confession publique sera autour de deux heures.  
31  Et lors de la confession publique, quand une Sœur dit : « Je demande pardon à Dieu et à l'assemblée, j'ai 
été insoumise à mon mari ou rebelle à mes parents ». Le dirigeant lui dira aussitôt : « Sœur, as-tu déjà demandé 
pardon à ton mari ? ». Si elle dit : « Oui ! ». Alors le dirigeant dit : « Au suivant » et le suivant se confesse. 
Mais si elle dit : « Non », le dirigeant lui dira : « Sœur, assieds-toi, va te mettre en ordre avec lui et reviens te 
confesser au prochain culte ». Et elle s'assoit. Si un Frère ou une Sœur se confesse dans une langue que le 
dirigeant ne comprend pas, quelqu’un même s’il s’est confessé peut en faire la traduction. 
32    Et lors des interventions, les Sœurs doivent écrire leurs réactions et le diacre transmettra cela au dirigeant. 
Une Sœur peut écrire pour sa voisine illettrée. Quelqu'un peut dire : « Cela fait plusieurs fois qu'un tel Frère 
confesse une telle chose. Qu'il reste une semaine ou un mois hors de l’assemblée ou qu’il fasse un effort ». Et 
le dirigeant peut ne pas valider ou dire : « Frère assieds-toi, tu as un mois de sanction dehors. Au suivant ». 
Et un autre peut dire : « Je pense que la confession d'un tel n'est pas claire ou je n'ai pas entendu, qu'il reprenne 
à haute voix ». Et il doit reprendre à haute voix. Le dirigeant peut lui permettre de s'approcher pour qu'on 
l'entende s'il est loin. Et quelqu'un peut dire : « J'ai vu ma femme ou mon mari ou j'ai vu tel Frère ou telle 
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Sœur faire ceci et je vois qu'il ne s'est pas confessé ». Le dirigeant donnera la parole à la personne citée qui 
peut dire que ce n'est pas vrai ou que c'est exact et se confesser.  
33     La confession publique, c'est le respect total et le dirigeant est le seul chef. J'ai vu une vieille photo, une 
peinture illustrant la confession publique dans l'Église primitive et c'est sur la tête du dirigeant que se trouvait 
le halo de lumière, la colonne de feu parce que c’est un saint. Et sur la photo, l’action de chaque membre de 
l’assemblée y compris le pasteur illustrait parfaitement la confession publique. Je demande que cette photo 
soit la couverture de ce chapitre Kacou 146. 
34   À l’heure du culte, le dirigeant ira à la chaire, il demandera à l’assemblée de se tenir debout, puis il peut 
lire un passage du Message ou de la Bible sans commenter puis donner un chant de recueillement et toute 
l’assemblée élèvera une prière d’introduction pour remettre le culte entre les mains du Seigneur. Puis, 
l’assemblée s’assiéra et la confession publique commencera. Lors de la confession publique, en dehors des 
diacres, toute l'assemblée est assise les têtes inclinées. Fermer les yeux n’est pas une obligation.  
35   Puis le dirigeant dit : « Nous passons à la confession publique. Si quelqu'un n'a pas été en ordre avec la 
parole, il peut se lever ». Et alors tous ceux qui sont baptisés et qui ont une confession se tiennent debout. Et 
commençant par les Frères, l'un après l'autre, chacun se confesse. Vous confessez les péchés commis après 
votre baptême, même les mots de rue. Mais dès l'instant où un mot se trouve dans un dictionnaire, ce n'est pas 
un mot de rue. Et les termes et codes de communication comme dans l'armée et la police ne sont pas des mots 
de rue. Et une Sœur au téléphone qui a donné son identité à un inconnu qui s'est trompé pour l'appeler, c'est 
un péché. Et une Sœur fiancée ou mariée qui donne son numéro de téléphone à un homme sans raison valable, 
c'est un péché.  
36  Si le dirigeant trouve qu'une confession n'est pas un péché, il peut dire à la personne de s'asseoir en lui 
disant : « Ce que tu as confessé n'est pas un péché, tu peux t’asseoir ». Quand vous pensez qu'une chose 
pourrait être un péché mais que vous n'avez pas la certitude, demandez-le au dirigeant avant de venir confesser. 
Si lui ne sait pas, il demandera dans le groupe de dirigeants de votre pays ou de votre langue. Mais évitez de 
créer des confessions pour troubler l'assemblée.  
37     Pour certains cas comme une discussion dans un couple, le dirigeant peut dire à la personne de rencontrer 
le pasteur ou les anciens à la fin du culte selon la nature de ce qu'elle a confessé. Un ancien sous sanction ne 
peut pas participer à la réunion des anciens. Un Frère qui se confesse doit enlever sa veste ou sa cravate. Il 
pourra la remettre dès la fin de la confession publique. Cela ne concerne pas les Sœurs. Aussi, il n’est pas bien 
d’arriver en retard au culte mais pendant la confession publique, tous ceux qui arrivent en retard et qui ont des 
confessions peuvent parler au diacre et s'approcher ou rentrer pour se confesser.  
38 a   Un Frère peut informer son pasteur et aller se confesser dans n'importe quelle autre assemblée et recevoir 
la prière ou une sanction. Dans ce cas, il dit qui il est. Il dit : « Je suis le Frère tel de telle assemblée. Je 
demande pardon à Dieu et à l'assemblée, j'ai fait ceci et cela », comme dans un culte virtuel. Le culte virtuel, 
c’est pour une personne très isolée. Quand vous pouvez atteindre le nombre de sept personnes dans une ville, 
vous devez avoir un culte physique.  
38 b    Et parlant de rôle de pasteur, à partir de dix personnes, une assemblée doit avoir son propre pasteur. Un 
apôtre n'a pas autorité ou mandat pour dire à quelqu'un de jouer un quelconque rôle dans une assemblée. Non. 
Pour qu'un Frère joue un rôle de pasteur, l'assemblée doit le proposer à l'apôtre ou l'apôtre doit le proposer à 
l'assemblée et ensuite l'apôtre le proposera dans le groupe du pays si l'assemblée l'a accepté. De même, pour 
leur décharge, comme pour les autres charges, cela doit être proposé dans le groupe du pays avec possibilité 
pour eux de s'expliquer. 
39  Et à la fin des confessions, le dirigeant dit : « S'il n'y a plus de confession, nous passons aux interventions ». 
Et celui qui désire intervenir lève la main et avec l'autorisation du dirigeant, il se tient debout et parle. Ceux 
qui se sont confessés et les non-baptisés et les personnes sous observation ou sous sanction n'ont pas le droit 
d'intervenir ou d'envoyer des notes au dirigeant. Mais le dirigeant peut donner la parole à quelqu’un qui s’est 
confessé, s'il le trouve nécessaire. Il peut dire par exemple : « Frère tel, ton nom est cité dans telle confession 
ou ta femme a confessé l'insoumission ou l'adultère. T'a-t-elle demandé pardon et lui as-tu pardonné ? ». Et 
il pourra répondre mais ce n'est pas à lui de réclamer la parole.  
40  Et celui à qui une sanction est retenue s’assoit aussitôt si c’était sa seule confession. Le dirigeant peut 
demander que certaines confessions soient reprises au culte suivant si par exemple toute l’assemblée s’est 
confessée. Le dirigeant peut dire : « Un tel a confessé tel péché mais nous allons prier pour lui, c'est une âme 
faible ». Et à la fin des confessions, le dirigeant dira : « S'il n'y a plus d'intervention sur les confessions, tous 
ceux qui sont debout vont se mettre à genoux et nous allons prier pour eux ».   
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41    Quand un dirigeant vous a donné une sanction ou validé une sanction ou lorsque l'assemblée a prié pour 
un cas, c'est seul un apôtre ou le prophète qui peut annuler cette décision. Après la confession publique, vous 
pouvez dire à un apôtre : « Un tel a confessé tel péché et nous avons prié pour lui par inattention ». Et l'apôtre 
peut demander la reprise de cette confession s'il le trouve nécessaire.  
42   Et à la fin des interventions, le dirigeant dira : « Vous tous qui êtes debout, mettez-vous à genoux afin que 
l'assemblée puisse prier pour vous ». Ils se mettront tous à genoux et le dirigeant et toute l’assemblée prieront 
ensemble pour eux. Pendant qu’ils se mettent à genoux, si une intervention est demandée, ils se relèveront. À 
la fin de la prière, ils s’assiéront et le dirigeant continuera le culte avec les témoignages et les sujets de prières 
et le chantre viendra. Les témoignages concernent tout le monde, y compris celui qui est sous sanction, sous 
observation ou qui n’est pas encore baptisé. 
43    En dehors d’un apôtre, après la prière, personne, ni même le pasteur ne peut modifier une décision de la 
confession publique. Si le pasteur doit le faire, c'est pendant la confession publique. Quand vous avez déjà 
confessé, vous pouvez redemander la parole et compléter votre confession mais pour éviter cela, vous pouvez 
écrire votre confession sur un bout de papier et lire ou regarder pendant que vous vous confessez. Mais dans 
la phase des interventions, vous ne pouvez plus vous confesser ou compléter votre confession. 
44  Pendant les interventions, si celui qui répond aux questions se met en colère ou se met à discuter, le 
dirigeant le fera asseoir et il reviendra se confesser à un autre culte. Le dirigeant doit savoir que telle 
intervention est un règlement de compte et dira ce qu'il faut. Quand après le culte, celui qui s'était confessé 
s'en prend à quelqu'un qui était intervenu sur sa confession, il doit se confesser pour cela et recevoir une 
sanction hors de l’assemblée. 
45   Quand un Frère ou une Sœur est déjà sous sanction ou revient d'une sanction, on ne peut plus lui donner 
de sanction mais il peut ne pas recevoir la prière de l'assemblée s'il a agi encore méchamment en toute 
conscience. En ce qui concerne un Frère qui ne se confesse jamais ou qui ne se confesse que lorsqu’il est 
dévoilé, le Message dit qu'on ne force pas quelqu'un à se confesser. Cependant, un enfant de Dieu se 
confessera. Sa conscience l'obligera à se confesser. Et par rapport aux charges dans l’assemblée, soyez 
prudents envers un Frère qui ne se confesse jamais. 
46   Si un Frère s’est prostitué avec une Sœur, ils se confesseront et après le temps de sanction, l'assemblée 
priera pour eux après que le Frère aura doté la Sœur, si la Sœur a sept mois dans le Message. Si le Frère répète 
le péché, il restera dehors jusqu’à doter la Sœur avant de revenir se confesser. Mais un païen n’épousera pas 
une Sœur avec qui il s’est prostitué, et un Frère n’épousera pas une païenne avec qui il s’est prostitué. Un 
pasteur dont le fils couche avec une Sœur s’assiéra et si l’assemblée estime qu’il est un bon pasteur, il reprendra 
encore sa charge de pasteur après qu’il aura doté cette Sœur pour son fils. Un Frère qui a commis un péché de 
sexe ne peut avoir une charge dans l'assemblée que trois ans après avoir reçu la prière de l’assemblée.  
47   Aussi, le pasteur mettra les confessions en rapport avec Kacou 17:26 dans le groupe du pays. Il écrira : « 
Selon Kacou 17:26, le Frère tel de telle assemblée a confessé tel péché. L’assemblée lui a donné telle sanction 
ou a prié pour lui parce qu’il est faible ». S'il s'agit d'un cas d'adultère ou de péché de sexe pour un prédicateur 
ou l'épouse d'un prédicateur, la confession doit se faire dans le groupe du pays dans la journée et un apôtre 
donnera la conclusion avant deux heures au maximum comme pour tout autre problème traité dans le groupe 
du pays. 
48   Si un pasteur poste régulièrement des cas de péchés relatifs à Kacou 17:26, on peut lui demander dans le 
groupe du pays comment le Message est prêché et vécu dans son assemblée. Tout cela est déjà contenu en 
détail dans ce Message de Matthieu 25:6 selon les révélations que j’ai reçues de l’Ange et l’Agneau le 24 avril 
1993.  
49  Après les témoignages, ce sera les sujets de prières et ensuite la louange puis une Sœur viendra donner un 
chant individuel et le prédicateur viendra. Pendant la prédication, chacun doit être assis, calme à sa place. Et 
quand une prédication est terminée, un autre prédicateur ou un pasteur ne peut pas venir commenter cette 
prédication. Si sa prédication nécessite des éclaircissements, il y aura des questions réponses. Et après cela, le 
prédicateur lancera l’appel pour ceux qui désirent croire ou recevoir le baptême. Et s’il y en a, ils viendront se 
mettre à genoux devant la chaire et l’assemblée assise priera pour eux.  
50    Après la prédication, le dirigeant ou le pasteur viendra pour les notes, et les requêtes de prière et rappellera 
que les dîmes et offrandes, c’est dans le tronc qui est à la porte. Puis viendra la prière finale. Pendant les 
grandes persécutions ou, quand l’assemblée atteindra une certaine maturité avec la confession publique, après 
la prière finale, le dirigeant dira : « Observons un silence ».  
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51   Et après le moment de silence, environ une minute, il dira l’Amen final qui marquera la fin du culte. Et ce 
sera les salutations. Ce moment de silence ne sera pas la foire aux mauvais esprits et la plateforme de personnes 
qui n’ont pas abandonné leurs esprits de divination. Si pendant le silence, il y a eu une révélation, qui dépasse 
votre compréhension, vous la transmettrez aux apôtres pour le prophète et les apôtres vous diront quoi faire. 
En cas de manifestation spirituelle, cela ne dépassera pas dix minutes. L’esprit de prophète est soumis au 
prophète.  
52   Et après le culte, le pasteur de l’assemblée mettra la prédication en format audio ou vidéo sans modification 
dans le groupe du pays si l’assemblée a plus de vingt-cinq membres. C'est une obligation. Si le prédicateur 
revient à la chaire, vous relancez l'enregistrement. Et tout le monde a le droit d'enregistrer une prédication. Et 
le groupe du pays, c’est pour toutes formes d’actualités et d’informations d’emploi, de concours et autres. 
53   Chaque assemblée est autonome et pourra choisir son lieu de culte, ses jours et heures de culte et les 
modifier selon son choix. Et je n'interdis pas la construction de lieu de culte mais je souhaite d'abord que les 
efforts aillent dans l'expansion du Message. Et je vous ai dit que devant Dieu, les termitières sont plus 
prestigieuses que tous les temples, églises et mosquées de la terre. Et toutes les religions sont des religions-
État ; et elles ont des autorisations de l'État mais nous n'en avons pas et nous n'en aurons jamais.  
54  Si vous bâtissez un joli temple, quel sera l'avenir de ce temple face à l'État et aux religions qui nous 
dénoncent à la police ? Dans plusieurs pays, des décrets sont pris contre nous. Quand les cultes vous sont 
interdits, changez de lieu de culte et surtout parlez du Message autour de vous. Ne dépensez pas dans la 
construction de jolis temples. Avec l’argent que vous avez, produisez des brochures, même dans vos 
maisons. Ne construisez de grands temples que si le Message a atteint chaque personne dans votre région ou 
province et si vous êtes convaincus qu’il n’y aura plus de persécution.  
55   Le premier dimanche de l'année, il n’y aura pas de prédication. Le culte sera consacré aux chants 
individuels des Frères dès la fin de la louange. Tous les hommes baptisés, y compris ceux qui sont sous 
sanction ou sous observation chanteront l'un après l'autre à la gloire de Dieu. Ce jour-là, le culte peut aller 
jusqu'au soir si l’assemblée est assez grande. Certaines personnes peuvent sortir, manger et revenir. C'est un 
jour de reconnaissance à Dieu. Vous pouvez apporter des repas et ceux qui le désirent pourront manger soit 
pendant le déroulement des chants individuels soit à la pause selon que l’assemblée le trouvera bon. 
56   Pour la réunion des ministres, tout ministre peut y participer. D'abord les apôtres prendront la parole, cinq 
à dix minutes chacun, puis les évangélistes et ensuite les évêques qui sont des pasteurs qui supervisent des 
régions et chacun présentera le bilan de ce qu'il a fait durant la période écoulée. Un évêque parlera trois à cinq 
minutes et les pasteurs de sa zone se tiendront debout et lèveront les mains pour confirmer que son rapport est 
exact ou pas. Que celui qui n'a pas été actif, ne prenne pas la parole.  
57   Au moins un dimanche dans le mois, un pasteur ou un prédicateur doit venir prêcher dans votre assemblée. 
Un dimanche dans le mois, votre pasteur doit faire son culte dans une autre assemblée et si possible, y prêcher. 
Le Message forme un seul corps et un pasteur ne peut pas déconseiller à un fidèle d'aller faire culte où il veut 
ou rendre visite à un pasteur ou fidèle d'une autre assemblée. Et chaque prédication d'un apôtre doit être ajoutée 
dans le groupe de sa langue. De même, toute prédication dans une assemblée de plus de vingt-cinq membres 
doit être ajoutée dans le groupe du pays. Les prédications dans les petites assemblées sont envoyées aux 
apôtres.  
58   Concernant les sanctions, quand un couple arrive au Message sans avoir fait la dot et décide sincèrement 
de s'abstenir pour recevoir le baptême, vous ne pouvez pas leur refuser le baptême. Et si le couple n'arrive pas 
à s'abstenir et se confesse, vous ne pouvez pas les mettre dehors s’ils vivent sous le même toit, la sanction sera 
toujours dans l'assemblée et Kacou 17:26 ne les concerne pas.  
59   Un Frère n'a pas le droit d’être en compagnie d’une Sœur qui n’est pas sa femme au-delà de 19 heures ou 
d'échanger avec elle au-delà de 21 heures mais un apôtre, un pasteur ou un prédicateur peut échanger avec une 
Sœur à tout moment selon la nécessité. Et si une Sœur pense que ses échanges avec un apôtre, un pasteur ou 
un prédicateur ne sont pas en ordre avec le Message, elle peut présenter ces échanges à qui elle veut et passer 
à la confession publique. Même si l'assemblée trouve qu'il n'en est rien, elle n'a pas mal agi car cela l’avait 
troublée. Quand un pasteur ou un prédicateur est coupable d'un péché lié au sexe, même si l'acte n'a pas été 
consommé, la sanction est au moins d’un mois hors de l'assemblée. Et s'il avait essayé de le nier, il ne pourra 
plus avoir une charge dans l’assemblée avant au moins trois ans.  
60   Toutes les fois que l’un de nous quittera la terre, le pasteur fera l’annonce dans le groupe du pays. Et nous 
contribuerons aux obsèques selon le modèle de la Côte d’Ivoire. Et si le Frère était sous sanction dehors, il n’y 
aura pas de participation physique mais seulement financière. Et on va aux obsèques d'un Frère que lorsqu'il 
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a bien marché selon le Message. Mais si c'est un Frère qui cachait sa foi et ses parents disent qu’ils ne savent 
pas que leur fils croyait en un prophète, l’assemblée n’ira pas à ses obsèques.  
61    Confessez votre foi devant vos parents et devant les hommes. Partout où vous serez, en famille, dans une 
école, dans un véhicule, dans une réunion ou un lieu quelconque, tenez-vous debout et dites à haute voix : « 
Savez-vous que si vous ne croyez pas au prophète Kacou Philippe, vous irez en enfer après votre mort ? Si 
quelqu'un ne le sait pas, je l'informe ». Et asseyez-vous. C’est tout. Vous Sœurs, quand vous êtes face à des 
païens, parlez-leur sans frein. Expliquez-leur le Message comme la samaritaine, vous n’êtes pas en train de 
prêcher.  
62   Parlez du Message à vos parents, même s’ils doivent vous rejeter. Ici en Côte d'Ivoire, un très bon Frère 
était mort et ses parents ont dit : « Nous ne pouvons pas toucher son corps parce que pour lui, nous sommes 
des fils du diable ». Et même les villageois lui avaient refusé leur cimetière. Et les Frères ont pris son corps 
comme les premiers chrétiens et avec les chants de victoire du Cri de minuit, ils sont allés l'enterrer dans un 
lieu qui est plus tard devenu le nouveau cimetière du village. Un tel Frère est au paradis. 
63   Et si avant de lui avoir prêché le Message, un parent ou un chef vous demande d'aller lui acheter de l'alcool 
ou de la cigarette, il y a deux options. Soit vous lui dites que vous êtes un disciple du prophète Kacou Philippe 
et que vous ne pouvez pas faire cela ou alors, vous allez lui acheter l’alcool et quand vous lui donnez, vous lui 
annoncez le Message. Vous lui dites : « Chef, au nom du respect je suis allé acheter l'alcool mais ma foi 
condamne cela. Je dois confesser cela devant l’Église ». Et vous lui prêchez le Message. Ce que l’on ne vous 
aurait pas demandé si vous étiez musulman, s’il vous le demande, c’est à vous de lui montrer que vous êtes 
plus qu’un musulman. 
64    Et si au travail, vous devez prier avec le personnel, c'est une pratique satanique. Si c'est la première fois, 
allez-y tenez-vous là les yeux ouverts jusqu'à la fin et si vous avez la possibilité, pendant le rassemblement ou 
après, prenez la parole et dites : « Chers amis, moi, je ne sais pas être hypocrite. C'est par respect pour 
vous que je suis venu car, dès l'instant où chacun de nous a sa croyance, sachez que c'est Satan que nous 
venons de prier ce matin ». Un musulman viendra-t-il avec sa natte ? Le catholique allumera-t-il sa bougie ? 
Le bouddhiste priera qui ? L'hindouiste priera qui ? L'œcuménisme, c'est du satanisme.  
65   Et pendant la confession publique, quand vous devez vous mettre en ordre avec quelqu'un et que vous ne 
l'avez pas fait, c'est à un autre culte que vous devez vous confesser à nouveau après vous être mis en ordre 
avec lui. Mais si vous ne pouvez plus le retrouver pour vous mettre en ordre, l'assemblée priera pour vous.  
66   Si vous avez pris une photo ou vidéo de votre nudité pour l’envoyer à quelqu’un y compris votre conjoint, 
vous devez le confesser. Et si vous l’avez fait pour une raison de santé et avez manqué de la supprimer et que 
quelqu’un l’a vue, vous devez le confesser.  
67    Injurier ou maudire un enfant ou taper un enfant violemment avec colère ou le taper avec un certain objet 
que vous savez mauvais à l'exemple d'un balai ou une chaussure, vous devez le confesser. Et avant la 
confession, vous devez demander pardon à l'enfant s'il est baptisé. Aussi, les parents confessent le péché d'un 
enfant lorsque ce péché est assez grave pour leur enfant à l'exemple des pratiques sexuelles sur un autre enfant 
ou un vol chez quelqu'un d'autre.      
68    Dans la confession publique, la mise en observation, c'est quand un Frère mérite la prière mais l'assemblée 
veut l'observer un certain temps avant de prier pour lui. Une observation n’a pas de délai. C’est le changement 
de vie qui met fin à l’observation. Dans ce cas, il se confesse pour les autres choses mais n'intervient pas sur 
les confessions et n'assume pas de charge dans l'assemblée jusqu'à la fin de son temps d'observation. Et à la 
fin du temps d'observation, il confessera le péché pour lequel il a été mis sous observation.  
69    La mise sous sanction, c'est quand une personne devait être mise dehors mais reste dans l'assemblée parce 
que l'assemblée l'estime trop faible pour résister dehors ou qu’elle s’est confessée promptement. Dans ce cas, 
cette personne ne se confesse pas, n’intervient pas sur les confessions et n'assume aucune charge jusqu'à la fin 
de son temps de sanction. On peut décider qu'une partie de la sanction soit dehors et une partie dans 
l'assemblée. Après le temps d’observation ou de sanction, la personne confesse à nouveau. Quelqu’un peut se 
confesser dans n’importe quelle assemblée même s’il revient d’une sanction et on ne lui dira pas d’aller 
forcément se confesser dans son assemblée d’origine. 
70   Quelqu'un qui est sous sanction demeure un Frère. La sanction la plus élevée, c'est hors de l'assemblée 
durant sept mois. Et une personne qui n'a pas encore sept mois dans le Message ou qui revient d’une sanction 
ou qui s'est confessée promptement ne peut pas être mise dehors. Un Frère ou une Sœur ne peut être mis 
définitivement dehors que s'il dit qu'il ne croit pas un point du Message ou s'il n'a fréquenté aucune assemblée 
du Message durant un an et que malgré les interpellations, il n'est pas revenu. Quand l'assemblée a mis dehors 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
un Frère pour régler un problème avant de revenir, si après douze mois ce Frère n'est pas revenu, il ne peut 
plus revenir selon Kacou 143:67.  
71   Quand quelqu’un se confesse parce qu'il a été dénoncé, la sanction doit être hors de l'assemblée. Quand 
pendant la confession publique, une personne a menti à l'assemblée et n’a pas reconnu un péché, si un autre 
jour, elle revient confesser ce péché, la sanction doit être hors de l'assemblée. Mais, si au lieu de mentir, elle 
avait préféré garder le silence face aux questions, elle peut se reconfesser un autre jour, dire la vérité et recevoir 
le pardon de l'assemblée. Lors de la confession publique, quand une personne ne répond pas aux questions, le 
dirigeant la fera asseoir. Elle se confessera un autre jour. C'est pareil si elle se met en colère ou se met à crier 
sur un intervenant ou sur le dirigeant. 
72   La confession publique devant l’Église concerne uniquement les péchés que vous avez commis après le 
baptême. Mais un péché commis avant le baptême peut être confessé devant l’assemblée si cela vous trouble 
encore ou si la personne contre qui vous avez péché en parle encore. Mais depuis le jour où vous avez entendu 
ce Message, même si vous l’avez rejeté, Dieu vous punira pour les péchés que vous commettrez comme si 
vous les aviez commis étant dans le Message.  
73   Après avoir entendu le Message, si vous le rejetez et que vous allez dans une église, une mosquée, un 
temple hindou ou bouddhiste ou que vous commettez des péchés de sexe, Dieu vous place sous la même 
condamnation que celui qui a cru et qui commet ces péchés. Ce sont ici les commandements de Dieu pour 
notre temps et pour les temps à venir.  
74  Pour vous confesser en assemblée, vous devez être baptisés au nom du Seigneur Jésus-Christ pour la 
restitution dans une eau naturelle où il y a des poissons et votre face tournée vers l’Est. Quelqu'un peut venir 
au culte le temps qu'il veut sans recevoir le baptême et on ne doit pas le persuader de prendre le baptême. Et 
pour obtenir le droit de baptiser, la proposition doit être faite dans le groupe du pays et validée avant d’être 
soumise à un apôtre ou au prophète. Cela signifie que vous avez la ferme conviction que ce prédicateur 
accomplira les baptêmes dans l'esprit du Message.  
75   Pour obtenir le droit de baptiser, le prédicateur doit avoir assisté à des baptêmes. Puis il doit se tenir à côté 
d'un prédicateur qui doit administrer des baptêmes afin de suivre les entretiens d'avant baptême et aussi, il doit 
être dans les eaux du baptême comme un disciple de celui qui est sur le point d’administrer le baptême. Et lors 
de son tout-premier baptême, vous serez avec lui jusque dans l'eau. Vous allez être à côté de lui pour suivre 
ses entretiens et confessions avec les futurs baptisés.  
76    Celui qui administre le baptême doit être un Frère qui craint Dieu, qui a un bon témoignage et qui n’a pas 
approché sa femme la veille. Le baptême est sacré et en allant au baptême, croyez que celui qui vous baptise est 
sincère devant Dieu comme vous l'êtes. Si celui qui vous baptise est un hypocrite, c'est lui qui pèche contre 
Dieu et les péchés que vous lui confessez resteront sur lui. C'est votre engagement que Dieu regarde. Et on ne 
reprend pas un baptême parce que vous n’étiez pas sincère au baptême ou que vous aviez caché des péchés au 
baptême ou avez mal vécu après le baptême. Vous confesserez tout devant l’assemblée y compris les péchés 
que vous avez cachés au baptême. 
77    Mais si un baptême est faux, ceux qui étaient présents à ce baptême sont coupables et doivent se confesser 
comme celui qui a fait le faux baptême. Un baptême ne doit pas être discret. Et tous ceux qui désirent assister 
à un baptême en ont le droit. Et un prédicateur doit avoir de nombreux témoignages de ceux qu'il a baptisés. Et 
on ne dit pas à quelqu'un : « Si tu prends le baptême, tu seras guéri comme moi ». Non, la personne elle-même 
doit être convaincue que ce Message de Matthieu 25:6 est l'entière vérité. 
78   Quelqu'un qui croit au Message et qui n'a pas reçu le baptême jusqu'à sa mort ou à la mort du prophète 
n’ira pas dans le lot de ce prophète même s'il attendait de doter sa femme ou de mettre sa vie en 
ordre. Quelqu'un qui croit au Message et qui meurt subitement avant le baptême est sauvé mais s'il a eu 
l'occasion de se faire baptiser et d'aller en assemblée pour se confesser et ne l'a pas fait, s'il meurt, il y a deux 
options : soit il va en enfer malgré que sur la terre, il dormait à la porte du paradis soit Dieu qui est souverain 
peut l'amener au paradis à la seconde résurrection s'il essayait de vivre selon le Message et parlait du Message 
autour de lui. Toutes les vierges folles de tous les temps ressusciteront à la seconde résurrection.  
79   Avant de baptiser un homme marié, il est bien que sa femme confirme qu'il l'a dotée ou versé une partie 
de la dot car plusieurs confondent la présentation et la dot. Tout Frère baptisé peut avoir une charge dans 
l’assemblée à partir de sept mois dans le Message. Aussi, dans le processus de la dot, quand les beaux-parents 
ont reçu une somme d'argent et ont décidé de donner leur fille, le Frère a droit au baptême.  
80   Et quand une fille a été abandonnée par son père et ses parents paternels depuis l'enfance, c'est sa mère 
qui indiquera qui doit recevoir la dot. C’est la dot qui est le mariage devant Dieu mais un homme qui n'a pas 
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doté sa femme mais qui est marié à l'état civil, peut recevoir le baptême si le maire ou l'agent qui a célébré le 
mariage est le père de sa femme.  
81   Arrivé aux eaux du baptême ou avant d'y aller, le prédicateur écoute d'abord la confession de la personne 
qui doit être baptisée. Quand la personne finit de se confesser, le prédicateur lui pose des questions 
si nécessaire et la baptise s'il n'y a pas d'obstacle. La confession doit être complète. Même dans l'eau, avant le 
baptême, la personne peut toujours ajouter à sa confession ce dont elle se rappelle.  
82   Si plusieurs personnes doivent être baptisées, expliquez leur ensemble ce qu'elles auront à confesser avant 
de les recevoir une à une pour les confessions. Dites-leur ensemble : « Vous confesserez tous les péchés dont 
vous vous souvenez depuis votre enfance. Les péchés de sexe, de vol, fétiches et autres. Vous pouvez les noter 
pour ne rien oublier ». Ensuite, quand celui qui se confesse a fini, selon que vous êtes poussé, vous lui posez 
des questions. Ne soyez pas pressé. Et vous ne devez pas baptiser une personne qui a des images ou vidéos 
impures dans son ordinateur, téléphone ou album photos. 
83    En cas d'adultère pour des conjoints vivants sous le même toit ou liés par la dot, le Frère ou la Sœur doit 
obtenir le pardon de l'autre conjoint avant de recevoir le baptême. Si le conjoint est déjà décédé, elle recevra 
le baptême et après le baptême, elle le dira à ses enfants majeurs et leur demandera pardon pour ce qu'elle a 
fait à leur père.  
84  Si une Sœur mariée a commis adultère, c’est à son mari que revient la décision de la séparation si le mari 
lui-même n’a jamais trompé la Sœur depuis leur mariage. Et si jusqu’à sept mois les parents de la Sœur n’ont 
pas amené le Frère à pardonner à leur fille, le remariage du Frère est possible s’il reçoit le remboursement de 
sa dot ou s’il fait grâce à la femme de la dot. 
85  Si un Frère a divorcé d’une Sœur pour cause d’adultère, cette Sœur ne peut plus se remarier dans le Message 
mais le Frère est libre de la reprendre. Et si elle va se lier à un païen, elle sera mise dehors et ne pourra plus 
revenir au Message étant avec ce païen. 
86   Si un Frère non-marié commet un péché de sexe avec une païenne, il se confessera et à la fin de son temps 
de sanction, il viendra se confesser à nouveau dans l’assemblée. Et s’il a déjà sept mois dans le Message depuis 
son baptême, il doit venir avec la païenne. Et il recevra le pardon et la prière de l’assemblée si la païenne 
atteste qu’elle n’est pas enceinte ou que le Frère a honoré les engagements de sa grossesse devant ses parents. 
87   Mais aussi longtemps que la païenne ne vient pas, l'assemblée l'attendra. Mais au cas où la païenne est 
décédée, l'assemblée priera pour le Frère après que le Frère aura contribué financièrement et assisté à ses 
obsèques. Si c'est après les obsèques que l'information est parvenue au Frère, il ira présenter ses condoléances 
aux parents de la païenne avec un témoin, croyant du Message.   
88   Si un Frère marié qui a au moins sept mois dans le Message depuis son baptême commet adultère avec 
une païenne mariée, il se confessera à sa femme et ensuite, il prendra un témoin, croyant du Message et il ira 
demander pardon au mari de la femme avec qui il a commis l’adultère. Si c’est une Sœur qui a commis adultère, 
elle se confessera à son mari et ensuite, elle ira avec un témoin demander pardon à la femme de l'homme avec 
qui elle a commis adultère. Et c'est après cela que le Frère ou la Sœur viendra se confesser dans l'assemblée. 
Et l'assemblée priera pour lui si son conjoint lui a pardonné. Si la païenne n'est pas mariée, le Frère se 
confessera et après son temps de sanction, il viendra avec la païenne pour se confesser et la païenne confirmera 
qu'elle n'est pas enceinte et alors l'assemblée priera pour le Frère.  
89   Aussi longtemps que la païenne n'est pas encore venue, l'assemblée ne priera pas pour le Frère. Si après 
le péché et avant de venir, la païenne s'est mariée, il doit quand même venir avec elle. C'est une obligation. 
Quand une femme a une dette, si avant de payer cette dette elle se marie, son mariage n’efface pas cette dette. 
Ceci est la loi de Dieu pour l'humanité touchant le mariage et divorce selon Matthieu 25:6 quelle que soit votre 
religion ou votre croyance. 
90    Pour les péchés d'adultère d’un Frère ou d’une Sœur avant le baptême, c'est seulement à son conjoint et 
à celui qui le baptisera qu’il confessera. C'est à son conjoint avec qui elle vit ou à qui elle est liée par la dot 
qu’elle confessera et cela est possible par téléphone. Le Frère ou la Sœur n'ira pas demander pardon au conjoint 
de la femme ou de l’homme parce que le péché a été commis avant le baptême. Le pardon est nécessaire pour 
le baptême mais aussi, le baptême est possible si le conjoint refuse de pardonner à cause de sa haine 
du Message. 
91   Si le couple est séparé, celui qui veut le baptême appellera l'ancien conjoint avec qui il vivait sous le même 
toit ou avec qui il était lié par la dot et lui dira : « Je te demande pardon car lorsque nous vivions ensemble, 
j'avais commis adultère avec un autre homme ou une autre femme ». S'il vous pose des questions, vous 
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répondez clairement et vous insistez sur le pardon. Et peu importe sa décision, dans ce cas, vous pouvez 
recevoir le baptême parce que vous êtes déjà séparés.   
92   Et aussi quand une personne croit au Message et s'engage à recevoir le baptême, ne reportez pas cela. Et 
quand vous voulez observer son engagement, c'est un démon de cours de baptême. À douze ans, les parents 
peuvent demander le baptême pour leur enfant s’ils l’estiment vraiment digne mais à quatorze ans, l'enfant 
peut lui-même demander son baptême. Mais les parents peuvent s'opposer si l'enfant n'a pas un bon 
comportement. Vous devez être rigoureux dans la décision car vous ne pouvez pas autoriser le baptême d'un 
enfant et ensuite le frapper ou venir dire qu'il a un mauvais comportement. Et un parent ne peut pas frapper un 
enfant baptisé mais peut le punir selon qu'il le veut. Aussi, forcer son enfant gaucher à devenir droitier n'est 
pas mauvais mais ce doit être dans la douceur. Vous ne devez pas le frapper.  
93    Et après le baptême, celui qui est baptisé ne peut pas repartir à la rivière avec une boussole pour savoir si 
lors du baptême, il faisait bien face à l'Est. Il ne peut pas regarder la vidéo de son baptême et dire que sa main 
ou son pied n'était pas bien immergé. Vous ne pouvez-pas dire : « Ô, voici, l’eau dans laquelle j’ai été baptisé, 
a tari, il n’y avait donc pas de poisson ». Dès l'instant où une rivière coule, il y a des poissons et elle est 
naturelle même si elle tarit pendant la saison sèche.  
94   Maintenant, je vais répondre à diverses questions et ensuite passer à un autre sujet. « Par rapport à la 
confession publique, qu'en est-il de quelqu'un qui croit au Message et qui est dans une ville très éloignée où 
il n'y a pas d'assemblée ? ». Si quelqu’un est un vrai disciple de Kacou Philippe, il ne se sentira pas seul. Il 
prêchera le Message autour de lui et une assemblée naîtra. Ici au Message, on ne dit pas : « Je crois mais il 
n’y a pas d’assemblée ici ou il n’y a personne pour m’encadrer ». Le Message ne nous appelle pas à être des 
vierges folles ou des croyants de Message mais des disciples, même si vous êtes une femme. L'huile de 
Matthieu 25:6, ce sont les œuvres des saints et ceux qui en vendent c’est le champ de mission.  
95   L’hymne national, une minute de silence pour un décès à l’école ou au travail, c’est normal mais à un 
mariage ou à des funérailles ou autres cérémonies, quand leur prêtre ou pasteur dira de se lever pour la prière 
ou la lecture de la Bible, ne vous levez pas et ne fermez pas les yeux. Dans vos familles, votre travail, votre 
école, partout où vous êtes, vous devez être le reflet du Message au point qu'on vous appelle Kacou Philippe. 
À partir de sept personnes, vous devez commencer les rassemblements et la confession publique. Et même à 
sept personnes, Kacou 17:26 s'applique à vous.  
96    Kacou 17:26 se rapporte aux péchés de rapport sexuel, vol prémédité, escroquerie et échanges de photos 
ou vidéos impures, c'est-à-dire de sexe. Prendre plaisir à regarder des photos ou vidéos de sexe sur internet ou 
les télécharger et pratiquer des attouchements sexuels sur quelqu’un qui n’est pas votre conjoint. Il faut y 
ajouter la consommation d’alcool, de cigarette, de drogue et l'homosexualité que je n’ai pas cités parce que 
ces péchés n’existent pas au milieu de nous.  
97   Maintenant, une autre question. « Prophète, afin que les enfants n'écoutent pas la confession publique, 
pouvons-nous avoir l'école de dimanche comme les branhamistes et les évangéliques ? ». Non. Nous sommes 
l'Église des apôtres et quand les apôtres avaient proposé l'école de dimanche, le Seigneur Jésus-Christ leur a 
répondu : « Laissez venir à moi les petits enfants. Le royaume des Cieux appartient à ceux qui leur 
ressemblent ». Même s’il y a de nouvelles personnes, la confession publique doit se tenir. C’est à vous de ne 
pas pécher. 
98   Maintenant, une autre question. « Prophète, après chaque culte, nos voisins nous disent qu'il y a un homme 
qui vient s'asseoir près de leur maison pour nous écouter et à la fin du culte, il s'enfuit au moment des 
salutations. Après des enquêtes, nous avons vu qu'il s'agit d'un Frère qui a été chassé de notre assemblée. Que 
devons-nous faire ? Aussi, un autre Frère chassé de notre assemblée est allé dans une autre ville du Gabon, 
il a cru à nouveau au Message là-bas, il a encore reçu le baptême et se comporte bien et ceux qui sont là-bas 
ne le savaient pas jusqu'à ce qu'un Frère d'ici le découvre. Que devons-nous faire ? » Tenez-vous à ce que le 
Message dit. Il doit se tenir loin de l'assemblée. Le reste, c’est entre lui et Dieu. Tout acte grave lié au sexe ou 
à l’argent doit être traité dans le groupe du pays et l’auteur peut être chassé du Message. 
99   Une autre question. « Prophète, ici en France, quand une personne a une pathologie lourde, qu’elle 
souffre trop et que les médecins jugent qu’elle est condamnée à mourir, ils prescrivent des médicaments pour 
une sédation profonde. La Loi interdit l’euthanasie, abréger une vie avec des médicaments, mais permet la 
sédation profonde. Je dis que je ne peux pas le faire. Mais ils disent que le code de santé stipule qu’un soignant 
ne doit pas laisser un patient souffrir ». Sœur, comme l'euthanasie, la sédation profonde est un meurtre. Nul 
n'a le droit d'abréger la vie d'un être humain. La fin de la vie d'un homme dépend de Dieu seul.  
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100   Maintenant, une autre question. « Prophète, les transfusions sanguines, les greffes et les transplantations 
d'organes sont-elles possibles ? » Oui toutes ces choses sont possibles. Nous pouvons donner de notre sang 
ou notre organe pour sauver des vies. Vous n'êtes pas responsables des péchés que cet homme commettra. Et 
à la résurrection, chacun aura son corps au complet. Et Dieu ne nous verra pas comme des homosexuels parce 
que nous avons reçu le sang ou l'organe d'un homosexuel. Si vous pouvez éviter l'incinération, c’est mieux. 
Mais si cela est obligatoire dans votre pays, vous n’avez pas le choix. Sinon, tu as été pris de la poussière, tu 
dois retourner à la poussière et reposer en paix. 
101  Maintenant, une autre question. « Prophète, la Sœur Diane s'est mise en blanc le jour de son mariage 
alors qu'elle n'est pas vierge. Cela m'avait scandalisé. Je lui ai demandé la raison de la couleur blanche de 
sa robe et elle m'a répondu que son mari était le premier et le seul homme de sa vie. J'ai trouvé cela logique 
mais je veux la confirmation du prophète ». Oui, sa réponse n'est pas fausse. Si son mari est le premier et 
l'unique homme qui l'a connue, elle peut s’habiller en blanc. Mais en dehors de cela, si vous n’êtes pas vierge, 
ne vous mettez pas en blanc le jour de votre mariage. Si vous le faites, c’est un péché. Soyez honnête.  
102   Encore, une autre question. « Prophète, la place de la femme est-elle à la cuisine ? ». Oui, la place de la 
femme, c'est à la cuisine. Mais aussi une femme peut travailler et aider son mari. Quand mon père faisait le 
champ, il y a des choses que mon père plantait : le café et le cacao et il y a des choses que ma mère aussi 
plantait : de l’aubergine et de la tomate. Dieu a dit que la femme serait une aide pour son mari.  
103   Une autre question. « Prophète, peut-on utiliser la Bible Reina Valera que les apôtres André Lima et 
Deutamar Costa nous ont autorisée à utiliser ? ». Oui, vous pouvez utiliser ces Bibles en espagnol dans le but 
de connaître l'histoire du christianisme. Du côté portugais et espagnol, il doit y avoir aussi des traductions 
littérales comme Darby, Olivetan, Luther et Ostervald en français et en anglais. 
104  Une autre question. « Prophète, pouvons-nous prêter ou emprunter avec intérêt à un particulier ? ». Oui, 
bien sûr, le Message ne dit pas que nous ne devons pas prêter ou emprunter avec intérêt mais le Message parle 
des usuriers. Ceux qui vous prêtent avec des intérêts exorbitants qui s'accumulent sans arrêt quand vous 
n'arrivez pas à rembourser. Aussi, un Frère ne peut pas envoyer un autre Frère devant la police ou le tribunal. 
C'est pourquoi, avant de prêter de l'argent à un Frère ou lui donner de l'argent pour une activité, ce doit être 
avec l'accord et les conseils du pasteur et si le Frère ne peut pas rembourser, l'assemblée interviendra. 
   Aussi, sans autorisation dans le groupe du pays, un Frère dans la police, la justice ou autre n'interviendra pas 
dans une affaire concernant un Frère ou une Sœur qui a agi méchamment en toute conscience.  
105  Aussi, chacun est libre de participer à des choses comme la Green-Card. Le Message ne condamne pas 
cela. Et un Frère ou une Sœur peut être dans les bourses de valeur et placement d'argent. Cela peut même être 
très bien mais un pasteur ne doit pas parler de cela. Oui, un chrétien peut faire ces choses mais ce à quoi je 
m’oppose, c'est le fait de rechercher les intérêts sur les Frères et les Sœurs. Les Juifs le font mais ils ne 
recherchent pas leurs intérêts sur les Juifs mais sur les nations. Et comme les Juifs, vous pouvez prêter à tout 
païen avec des intérêts ou des gages que vous voulez et même en faire votre travail. C’est même très bien. 
Comme les juifs, les hommes doivent travailler pour vous. Se contenter de son salaire seulement, c’est une 
erreur. Je ne suis donc pas contre les investissements et achats d'actions si vous avez le don pour le faire.  
106  « Prophète, peut-on avoir une bouteille d'eau à la chaire comme le font les pasteurs évangéliques et 
branhamistes ? ». Non, si vous avez soif, cela signifie que vous n'êtes plus sous l'assistance du Saint-Esprit. 
Vous devez donc arrêter la prédication. Aussi longtemps que vous êtes sous le contrôle du Saint-Esprit, vous 
n'aurez pas soif. Je n'ai jamais vu une vision ou une prophétie durant laquelle le Saint-Esprit arrête, le 
prophétiseur boit de l'eau et le Saint-Esprit reprend la prophétie. Dieu va à l'essentiel. Si vous avez un souci à 
la gorge, arrêtez.  
107    « Prophète, quelle est la coiffure idéale qu’un Frère doit avoir ? » Par rapport aux coiffures des Frères, 
il est possible que les coiffures varient selon les pays. Certains peuvent avoir leurs cheveux naturels jusque sur 
les épaules mais pour certains modèles, demandez-vous s’il est bien que le président de votre pays se coiffe 
ainsi. S’il ne convient pas au président alors c'est une coiffure erronée. Et vous Sœurs, vous pouvez ajuster 
vos cheveux en coupant les bouts afin de permettre une meilleure croissance des cheveux. Aussi, avoir les 
cheveux coupés à l'école, c'est normal et même une bonne chose. Cela évite la prostitution aux filles.  
108  « Prophète, quand j’étais évangélique, notre pasteur évangélique nous interdisait formellement d’écouter 
Kacou Philippe. Un homme ayant l’Esprit de Dieu peut-il faire cela ? ». Non, il ne le ferait pas s’il avait 
l’Esprit de Dieu. Les seuls qui ont fait cela dans la Bible, ce sont les pharisiens. Quand les disciples de Jean-
Baptiste allaient à Jésus, Jean-Baptiste a dit qu’un homme ne peut recevoir que ce qui lui a été donné du ciel.  
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109   Et dans beaucoup de pays, des pasteurs font jurer leurs fidèles. Posant la main sur la Bible, chaque fidèle 
doit dire : « Je jure fidélité à Jésus, jusqu’à ma mort, je ne croirai jamais en Kacou Philippe ». À Bétérou au 
Bénin, un pasteur a giflé son fidèle qui lui a demandé où est-ce que cela est écrit dans la Bible. Et à l’église 
UEEB de la même ville, un fidèle priait contre Kacou Philippe quand l’esprit de folie est tombé sur lui. L’église 
et le pasteur n’ont pas pu le délivrer et il a été envoyé à l’hôpital de Djougou et finalement il a été transféré à 
Tanguiéta pour une prise en charge psychiatrique. Ces cas sont nombreux dans le monde.  
110   Quand quelqu’un se met à blasphémer et à insulter le prophète et le Message, ne répliquez jamais, gardez 
le silence et quittez là. Combattre le Message ou suivre indignement le Message, ce sont les deux choses que 
je ne conseille à personne sur la terre. 
111   « Prophète, mon mari et moi avons trois enfants. Tous portent son nom et il les aime mais l'un des enfants 
n'est pas son enfant. Selon le Message, je dois lui avouer cela mais si je lui dis, il va me chasser et mettre fin 
à notre mariage ». D'accord Sœur. Mais, va seule ou avec des témoins, mets-toi à genoux et dis-lui cela et 
demande lui pardon. C’est Dieu qui te le demande. Tu dois lui avouer cela. Quoi qu'il décide, c'est au nom de 
Dieu que tu lui diras cela. Et Dieu qui est vivant s'occupera du reste. Tu as une obligation vis-à-vis de Dieu de 
lui avouer cela y compris les adultères depuis qu’il t’a dotée ou que tu es sous son toit.  
112   « Prophète, peut-on vendre un bien familial pour soutenir l'œuvre de Dieu ? ». Un bien familial, c'est 
aussi pour les postérités futures. Mais si vous devez vendre un bien familial, ce doit être avec l'accord de tous 
ceux qui sont concernés par ce bien. Et en matière d'héritage, soyez honnête afin que la bénédiction et la grâce 
de Dieu soient sur vous et sur votre maison. Ne vous enrichissez pas avec ce qui ne vous appartient pas à vous 
seul. Ce que vous n'auriez pas dû faire si le parent mort était présent, ne le faites jamais en son absence ou à 
ses enfants. Observez quelqu'un qui s’accapare d'un bien familial ou extorque l'argent en plus de son salaire ; 
la maladie et l'infirmité et la malédiction seront toujours sur lui et sur sa maison.  
113   « Prophète, est-il possible que nous changions de nom ? ». Non, ce n'est pas possible. Mon fils Ésaïe 
Schlissel ne peut pas dire : « Je ne veux plus le nom Schlissel ». Et ma fille Samira ne peut pas dire : « Samira 
est un nom arabe. Appelez-moi Rebecca ». Il y a deux personnes habilitées à changer votre nom : votre père 
biologique ou Dieu. Depuis ma naissance, mon père et mes parents m'ont toujours appelé Philippe et je l’ai 
conservé partout où je suis passé.  
114    « Prophète, les moustiques et les serpents iront-ils au paradis ? ». Parmi les animaux et les insectes, 
certains aussi iront au paradis. Des animaux et des insectes servent Dieu. Et en Afrique de l’Est, des criquets 
sont au service de Dieu comme en Égypte à cause de faux prophètes comme David Owuor. Les serpents étaient 
dans le jardin d'éden et dans l'arche et donc des serpents iront au paradis mais ne mordront personne. Mais 
aussi, on peut tuer un serpent, une souris ou des insectes dans notre cour, parce qu'ils sont à l'endroit où ils ne 
doivent pas être et ce n'est pas pour un bon but.  
115    « Prophète, je parle du Message à toute occasion mais je n'arrive pas à faire des conversions et cela 
me rend triste. Que dois-je faire ? ». Que Dieu te bénisse à cause de cette requête. Une personne qui se marie 
pense à un bébé et si le Message a réellement touché votre âme, vous serez poussé à l'annoncer tout autour de 
vous. Puisse Dieu t’accorder l’exaucement. Toute personne doit pouvoir faire des conversions. Aussi, tu peux 
parler du Message à des personnes en présence d'un Frère ou une Sœur qui a déjà fait plusieurs conversions et 
ensuite, lui demander ses remarques sur ta manière de procéder. Je crois que cela t’aidera. 
116   « Prophète, qu'en est-il de l’histoire d'écoute de bandes avec Joseph Branham ? ». L'histoire d'écoute 
de bandes est une arnaque de Satan. L'homme par qui toute la terre y compris moi a connu pour la première 
fois le Message de William Branham, c'est Ewald Frank. Quand Joseph Branham envoie des prédications 
audio à des personnes qui ont déjà connu le Message de William Branham par Ewald Frank, cela n'a aucun 
sens. Après William Branham, le ministère le plus grand fut celui d'Ewald Frank et d’Alexis Barilier à cause 
de la distribution des brochures de William Branham. Si le Message de William Branham est partout dans le 
monde, c’est grâce à Ewald Frank et Alexis Barilier. 
117   Et avant que Ewald Frank quitte la terre, je voudrais lui dire merci pour ce grand travail de distribution 
de brochures dans le monde. Si Ewald Frank se limitait seulement à envoyer des brochures dans le monde et 
n’apportait pas de doctrines, il aurait accompli un ministère parfait et ni moi ni personne d’autre ne l’aurait 
traité de Satan. La voix qui est venue lui dire de prêcher, c'est une voix satanique et il doit s'en repentir avant 
sa mort. Si vous l’aimez, dites-lui cela. Il devait faire tout juste ce à quoi Dieu l’avait appelé. Mais il s’est 
égaré du chemin de Dieu et maintenant, c’est sa propre nourriture qu’il a emmagasinée et qu’il distribue.  
118   Si tu vois des dérives et des interprétations diverses, prie Dieu et Dieu enverra un prophète pour combattre 
cela. Billy Paul aussi a vu les dérives mais il est resté tranquille. C’est ce que tu devais faire. Ce n’était pas à 
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toi Ewald Frank de te jeter sur le terrain comme le Roi Ozias dans 2 Chroniques 26. En te jetant sur le terrain, 
as-tu vaincu ces dérives ? N’as-tu pas formé aussi une tendance appelée Frankiste ? Ce que tu as fait est très 
mauvais. Sois humble et repens-toi avant ta mort.  
119    Et concernant ta révélation du 02 avril 1962, si tu penses que c’est une mission pour l’humanité, c'est 
vers un prophète que tu devais aller et c’est ce prophète qui t’aurait dit ce que tu devais faire. Toutes les 
tendances comme la tienne sont du diable. Joseph Coleman, Julian Brunelle, Kevin Blewett, Ben Achut, John 
Conteh, William Soto Santiago et tous ceux que tu vois, ce sont des ennemis de William Branham.  
120   Chaque tendance a ses doctrines. La tendance de Joseph Coleman ne porte pas de barbe parce que l'église 
est une femme et les femmes ne portent pas de barbe cependant la cravate et le pantalon sont exigés au 
culte. Partout, vous êtes en guerre les uns contre les autres au lieu de demander un prophète à Dieu comme 
Israël. Cette année 2021, au Congo Kinshasa, sur conseil du pasteur Barutti Kasongo, le pasteur Kabamba de 
Kisangani a excommunié son collègue pasteur Somada et à son tour, sur conseil du même Barutti Kasongo, le 
pasteur Somada a livré le pasteur Kabamba à Satan. Vous irez dans quel paradis avec cela ?  
121   Cher Ewald Frank, la révélation est comme une ordonnance médicale et c'est un pharmacien qui doit la 
déchiffrer et te donner le médicament. C’est pourquoi, quand tu avais eu la révélation sur la nourriture à 
emmagasiner, tu es allé jusqu'en Amérique auprès de William Branham pour recevoir l'interprétation. Mais 
pour les révélations que tu as eues après la mort de William Branham, as-tu crié : « Ô Dieu, qu’est-ce que je 
dois prêcher ? Ô Dieu, Tu m'as donné une révélation mais où est Élie ? Où est William Branham ? ». Mais au 
lieu de faire cela, tu as suivi ta propre voie. Et c’est pareil pour Joseph Branham. 
122    Si Joseph Branham a un ministère, il viendra vers moi et je le consacrerai pour qu’il prêche le Cri de 
minuit aux Américains. Les Américains ne connaissent pas William Branham. Et c'est Satan qui a transporté 
le branhamisme en Afrique noire pour faire barrage à ce Message de Matthieu 25:6. Mais si vous avez des 
yeux, vous verrez que mon Message est en train de croître tandis que le Message de William Branham diminue. 
Et beaucoup de branhamistes viennent à moi.  
123    Montrez-moi la grande assemblée du Message de William Branham au Kentucky, à Dallas, New York, 
Washington et en Californie. Tous ceux qui laissent le Cri de minuit et s'obstinent à prêcher le Message 
de William Branham aujourd'hui, ce sont des ennemis de William Branham. Ce sont ceux qui torturent 
William Branham dans sa tombe.  
124   Et vous tous qui êtes dans le Message de William Branham, vous voyez des chiens en rêve. Vous avez 
des pollutions nocturnes. Vous avez des rapports sexuels en rêve. Vous êtes immobilisés dans vos sommeils. 
Vous vous retrouvez en rêve dans vos anciennes églises catholiques et évangéliques et vos anciens lieux 
d’habitation. Vous êtes dans la cinquième dimension, la région des cauchemars qui précède l’enfer.  
125  Quand dans un rêve, vous êtes toujours dans votre ancienne école ou religion, votre ancien lieu 
d'habitation, cela signifie que vous n’êtes pas au bon endroit ou que votre église ou assemblée n’est pas dans 
l’Esprit du Message de votre temps. Étant dans ce Message de Matthieu 25:6, vous ne devez pas voir ces 
choses. Si vous voyez souvent un chien, sachez que le chien est celui qui retourne au péché qu'il a vomi et 
prenez garde à vos péchés passés.  
126   Quand vous avez cru en ce Message de Matthieu 25:6, vous devez remarquer la délivrance dans votre 
vie. Mais, si sept mois après votre baptême, vous n'avez remarqué aucun changement, vous devez contacter 
votre pasteur ou apôtre pour lui expliquer votre situation. Les multiples songes de divination devraient 
disparaître et vos nuits devraient être paisibles. Vous ne pouvez pas être dans ce Message et être poursuivi en 
rêve, être immobilisé dans votre sommeil, uriner au lit, vous masturber ou vous envoler en rêve. 
127    Quand quelqu'un vous dit que les pollutions nocturnes sont normales, demandez-lui si le Seigneur Jésus-
Christ pouvait avoir des pollutions nocturnes. Ceux qui disent ces choses, ce sont des fils de péché pour qui 
même les rapports sexuels en rêve sont normaux. Celui qui a une pollution nocturne, c'est comme s'il avait eu 
un rapport sexuel. Mais s'il se lave et change ses vêtements, il devient pur au coucher du soleil comme le dit 
la loi. Chez la femme, seules les menstrues, les flux avec le sang la rendent impure.  
128    « Prophète, les 24 avril, les païens veulent venir commémorer la descente de l'Ange avec nous. Pouvons-
nous les autoriser à venir ? ». Le 24 avril est une date sacrée pour l'histoire du Salut de notre temps, elle ne 
doit pas être profanée.  
129   « Prophète, dans quel cas pouvons-nous saisir la police ou le tribunal ? ». D'abord, pour ce qui touche 
de près ou de loin la parole de Dieu, ne saisissez jamais la police ou le tribunal mais si l'on vous conduit à la 
police, quand vous prenez la parole, le but premier doit être de chercher à présenter le Message aux policiers 
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et à vos accusateurs. Mais pour d'autres choses, vous êtes libre de saisir la police ou le tribunal en dernier 
recours si cela est nécessaire.  
130   Par exemple, vous Sœurs, si un homme abandonne un bébé entre vos mains, vous ne pouvez pas le 
conduire au tribunal à cause de ce bébé qui est votre propre bébé. Vous devez lutter pour élever votre bébé. 
Ce que vous mangez, il le mangera et là où vous dormez, il dormira. Et aussi, toutes les fois où aller au tribunal 
est un désir de vengeance, ne le faites pas. Laissez beaucoup de choses à Dieu.  
131   « Prophète, si un pasteur ou un Frère envoie de l’argent à ses parents, doit-il forcément leur dire ce 
qu’ils doivent faire avec cet argent ? ». Non, s'il s'agit de ton géniteur ou quelqu’un qui avait pris soin de toi, 
tu n'as pas à lui dire cela si tu lui as déjà prêché le Message. Et vous pouvez héberger vos parents qui ne 
connaissent pas le Message. Seulement, ils ne doivent pas profaner votre maison. C’est valable pour tout Frère, 
même s’il n’est pas dans la sacrificature. A propos de cela, le propriétaire du bâtiment de l’une de nos 
assemblées à Kinshasa a cru. Il faisait louer la même salle à plusieurs églises à des heures différentes. Dans ce 
cas, il peut continuer à leur faire louer la salle.  
132   « Prophète, quelle est l’importance du jeûne pour un chrétien ? Et dans quel cas devons-nous jeûner 
? ». Si un Frère veut jeûner, il peut le faire selon le sujet et selon qu’il est conduit. Le jeûne commence la veille 
quand vous êtes couché et se termine le lendemain soir quand le soleil est couché. Aussi, nous ferons la Sainte 
Cène ou la communion du Seigneur, mais le lavage des pieds sera dans notre vie de tous les jours. En Afrique, 
lorsqu'un étranger arrive chez vous, vous lui donnez de l'eau à boire. Et en Israël, lorsqu'un étranger arrivait 
chez vous, vous lui laviez les pieds.  
133    Et la révélation que j'ai reçue du Seigneur Jésus-Christ pour le lavage des pieds n'est pas ce que les 
branhamistes font. Le serviteur de Dieu, c'est celui qui est capable de placer des chaises et les essuyer pour le 
plus méprisable de ses fidèles, et celui qui mange avec tous. Si vous ne pouvez pas faire ces choses alors vous 
n'êtes pas digne de moi. Et le Seigneur Jésus-Christ ne peut pas nous recevoir à sa table au paradis si nous ne 
pouvons pas manger avec le plus méprisable de notre assemblée. Et la femme du pasteur doit lui donner de 
l'eau à boire.  
134    « Prophète, une femme peut-elle coiffer un homme ? ». D’abord, si vous n'avez pas la possibilité d'avoir 
une tondeuse, vous pouvez utiliser une lame rasoir pour tout ce que vous voulez et cela ne viendra pas à la 
confession comme je l’ai dit dans Kacou 78:9. Un homme peut coiffer une femme et une femme peut coiffer 
un homme. Je précise que depuis trois ans, c’est la Sœur Rosine qui me coiffe avec une tondeuse. Si j'ai eu 
une bonne épouse sur la terre, c'est elle. S'il y a mieux qu'elle ailleurs je ne sais pas. Mais l’épouse parfaite de 
Christ ne sera pas une femme physique conçue dans le péché comme vous et moi.  
135   Et la mère biologique de la Sœur Rosine est maintenant une Sœur du Cri de minuit. Pour sa venue au 
Message, la Sœur Rosine jouait une prédication. Et quand la Sœur Rosine a arrêté la prédication, elle lui a dit 
: « N'arrête pas, je veux écouter. Si un jour je dois aller dans une église, ce sera chez cet homme ». Et comme 
la mère, le père biologique de la Sœur Rosine aussi ne m’a pas combattu. Je ne l'ai jamais vu mais il a déjà 
écouté mes prédications. Et en 2019, il a appelé l'apôtre Justin et lui a remis un mouton pour moi. Je voulais 
le voir et lui dire merci quand en décembre 2020, il a appelé encore l'apôtre Justin et lui a remis du riz, deux 
moutons et un bœuf pour moi.  
136    « Prophète, peut-on recevoir la bénédiction d’un païen ? ». Oui, on peut recevoir la bénédiction d’un 
païen si vous êtes sûr que ce n’est pas à des génies ou aux ancêtres morts qu’il veut vous confier. C'est le droit 
de Dieu d'aimer Jacob et de haïr Ésaü et c'est le droit d'un père de punir, d'aimer ou de bénir son enfant. Et 
dans ce même sens, un fils a le droit de refuser à son enfant, le nom de son père ou de sa mère s’il les estime 
indignes.  
137    À l'instant où mon père devait quitter la terre, il avait demandé à ma grande Sœur Amoin de lui apporter 
de la boisson forte. Ma grande sœur surprise lui a dit : « La sucrerie Tonic ou la boisson alcoolisée ? », il a 
dit : « Non, je veux de l'alcool ». Et ma grande sœur lui a apporté la boisson alcoolisée. Ma mère se tenait aussi 
là. Il a voulu boire mais il a senti une brûlure et il a laissé cela et a demandé de l'eau. Ma grande sœur lui a 
apporté de l'eau. Il a bu juste un peu et il a commencé à verser le reste de l’eau en prononçant des bénédictions 
sur nous. Il a cité le nom de mes frères et sœurs trois fois et mon nom, plusieurs fois.  
138   Et quand il a fini la libation, ma mère lui a dit : « Tu as cité tous les enfants et tu répètes Philippe 
seulement. Mais qu'en est-il de ton fils aîné ? ». Et mon père a marqué une pause puis a dit : « D'accord, lui 
aussi je le bénis ». Et il a déposé le bol d'eau et il est mort aussitôt. C’était en août 1998. Il avait 79 ans. Vous 
pouvez donc recevoir la bénédiction d’un païen. Je ne parle pas des bénédictions fantaisistes et sans valeur des 
religieux qui eux-mêmes en ont besoin.  
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139    Un homme est libre d’aimer ou de bénir qui il veut parmi ses enfants selon les actes de ses enfants. Mais 
si votre père, votre mère ou un homme vous a maudit et que vous lui avez fait du mal et qu'il est déjà mort, 
réunissez ses enfants et sa veuve, prosternez-vous et demandez-leur pardon sincèrement. Et faites en sorte que 
tous vous pardonnent. Et si vous hébergez ou donnez de l’argent ou si vous vous liez à une personne sur qui 
repose une malédiction, vous attirez sa malédiction sur vous. 
140   Et vous pouvez garder les photos de vos parents décédés soit dans vos albums photos, soit les accrocher 
dans votre maison. Cela permettra aux petits-enfants de connaître leurs grands-parents. Et un Frère ou une 
sœur peut se rendre sur le tombeau d’un parent s’il le veut. Pour y laisser une fleur : Oui. Mais pour parler à 
la tombe : Non. Et moi, je ne veux ni fleur, ni mausolée, ni rien.  
141  Par rapport aux uniformes, vous ne devez pas porter les uniformes religieux et funéraires. Ici au Message, 
nous avons déjà notre uniforme qui est notre robe des noces. Nous ne faisons pas d'uniforme pour nos Frères 
et Sœurs qui nous devancent dans la gloire mais si vous voulez porter cela selon votre raison, vous en avez le 
droit. Cela ne viendra pas à la confession. Concernant les morts, l'enterrement le plus tôt, avant dix jours, est 
ce que Dieu recommande. Et personne ne doit faire des pratiques coutumières pour un mort. 
142   « Prophète, il m'arrive de voir une chose et cela s'accomplit le lendemain. Qu'en est-il ? ». C'est un 
aspect divin en tout homme. Tout homme devait pouvoir voir son avenir personnel et même celui de sa maison. 
Et celui qui est habilité par Dieu à voir l'avenir des nations et de l'humanité, c'est un prophète messager. C'est 
la chute de l'homme et l'état de péché qui a réduit l’homme à rien. Aussi, qu'un rêve soit bon ou mauvais ou 
un cauchemar, c'est Dieu qui le permet. C'est un message. Mais quand vous l'avez oublié au réveil, ne vous 
occupez pas de cela. Les songes de divination disparaissent quand vous arrivez ici au Message.  
143    « Prophète, un Frère peut-il avoir un animal de compagnie ? ». Oui, bien sûr mais vous ne devez pas 
le castrer. Et aussi, cet animal doit être un animal domestique. Il est possible d'avoir un animal sauvage si vous 
avez le mâle et la femelle ensemble. Pour les éleveurs, vous ne devez pas castrer les animaux. Mais pour les 
volailles, afin que celles-ci ne cassent pas les œufs, vous pouvez faire le débecquage partiel.  
144   « Prophète, un malade séropositif peut-il se marier et peut-il utiliser les préservatifs ? ». Oui, il peut se 
marier et utiliser les préservatifs surtout les premières semaines de son mariage. Plusieurs ont été guéris du 
cancer, du VIH, de l'hépatite mais, sachez que celui qui meurt d'une maladie quelconque ne va pas en enfer 
pour cela. La maladie a détruit le corps mais l'âme qui a cru au Message de son temps est sauvée et va dans le 
lot du prophète vivant de son temps. La maladie et la pauvreté ne peuvent pas conduire un élu en enfer. Et un 
enfant ou un bébé qui meurt va dans le lot du prophète de ses parents ou dans le lot de son parent qui avait sa 
garde et qui l’aimait.  
145  La plus haute évidence de la rédemption, c'est le fait de croire au prophète vivant de ton temps. Une 
maladie n'a rien à voir avec le Salut. Lazare peut aller au paradis avec son ulcère et l'homme riche ira en enfer 
avec sa bonne santé. Une maladie ne peut pas affecter votre Salut. Tout le monde, y compris les prophètes, 
peut mourir de n’importe quelle maladie. Dieu dit des prophètes : Tu es un Dieu mais tu mourras comme un 
homme simple. 
146   Par rapport au culte, les hindouistes et les musulmans sont assis sur des nattes et tapis tandis que les 
chrétiens sont assis sur des chaises et des bancs. La position des hindouistes et des musulmans est la meilleure 
mais chacun peut conserver sa position car nous sommes dans la dispensation de l’Esprit et la prière de celui 
qui est assis sur la chaise peut surpasser la prière de celui qui est assis sur la natte.  
147    Nous venons de cultures différentes. Et j’ai dit que les pantalons sous les longues robes comme chez 
nos sœurs indiennes est correct. Aussi dans la chambre ou le salon ou en présence des enfants, un homme et 
sa femme peuvent se vêtir comme ils veulent et même chanter et prier, lire la Bible ou le Message ainsi. Et 
vous pouvez être aux toilettes et parler à votre conjoint ou répondre à quelqu'un ou écouter un chant ou une 
prédication. Le péché, c'est lorsque cela prend une allure de causerie avec quelqu’un qui n’est pas votre 
conjoint.  
148   Même si vous êtes impur, vous pouvez parler à votre conjoint, prendre ou allaiter votre bébé. Il y a une 
grâce qui couvre le bébé. La communication téléphonique est autorisée par écrit et audio quel que soit 
l'habillement ou l'endroit mais aux toilettes ou étant nu, vous ne pouvez pas faire un appel audio ou vidéo. Et 
chanter dans la douche n’est pas bien mais cela ne doit pas venir à la confession. Et avoir une causerie avec 
quelqu'un mal vêtu, cela ne vient pas à la confession s'il s'agit d'un parent. 
149  Et je n’ai pas dit qu’un couple n'a pas le droit de s'asseoir ou de dormir en mettant la main l’un sur 
l'autre. Et une Sœur en menstrues peut faire la cuisine, faire tout ce qu'elle faisait à la maison et utiliser la 
même douche et le même lit avec son mari. Mais pour le chant individuel ou le témoignage à l'assemblée, elle 
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doit s'abstenir. Et après qu’un homme se soit approché de sa femme, si elle découvre qu’elle a ce que les 
femmes ont, l'homme et la femme ont péché et doivent se confesser. Aussi, une femme en menstrues qui a 
traversé une rivière n’a pas souillé cette rivière si l’eau ne l’a pas atteinte à la taille. Et une femme ou un 
homme ne doit pas se laver avec un enfant qui parle déjà.  
150    Et le Message n'interdit pas de s'approcher de sa femme dans la journée. Le péché, c'est le fait de prendre 
plaisir à regarder l'intimité de son conjoint. C'est comme si on avait pris plaisir à regarder une image impure 
sur internet.  
151  Vous Frères, si vous allez chez un Frère marié et que le Frère n'est pas présent, vous retournez. Si vous 
voulez l’attendre, vous n'avez pas le droit d'avoir la moindre causerie avec sa femme. Si vous le faites, alors 
que l’un ou l’autre n’est pas votre parent, c'est un adultère. C’est pareil pour une Sœur qui va chez une Sœur 
mariée. Une Sœur peut laver vos habits s'il s'agit de votre parente, votre servante, votre femme ou si vous avez 
un handicap physique. Si votre fiancée vient chez vous et lave vos habits, fait la cuisine ou prend soin de votre 
chambre, c'est un péché de sexe. Votre mariage ne sera pas béni dans l’assemblée.  
152  Par rapport aux transferts des esprits, vous pouvez faire usage d'un habit ou d’une chaussure publique 
comme à l'hôpital, dans les toilettes publiques, au travail ou autre en cas de nécessité.  
     Nous avons des Frères qui sont chefs de village et un Frère ou une Sœur peut être candidat à une élection 
ou occuper un poste politique. Ce que Dieu demande, c'est d'être honnête.  
153   Si l'argent, la nourriture ou des objets sont distribués gratuitement à des handicapés, des orphelins ou des 
sinistrés, même si tu es dans le besoin, tu ne mentiras pas pour en bénéficier directement. Si tu le fais, c'est 
une malédiction et un jour, toi et tes descendants, vous paierez dix fois cela. Mais tu peux en demander au 
handicapé, à l’orphelin ou au sinistré qui l’a reçu.  
154  Un Frère peut travailler dans un hôtel et payer sa dîme. Je ne parle pas des chambres de péché pour 
les fornications et adultères. Je parle des vrais hôtels. Je n'ai jamais dormi dans un hôtel mais, peut-être qu'un 
jour je serai en voyage et je dormirai dans un hôtel. Et chez vous, vous pouvez loger des couples de visiteurs 
ensemble. Et il est bien d'avoir toujours chez soi, des draps et des objets pour les visiteurs.  
155   À part le football, regarder la boxe ou l’athlétisme sur internet de façon occasionnelle, cela ne vient pas 
à la confession mais si vous faites un arrêt cardiaque à cause de cela, vous irez dans l’enfer éternel du Naraka.  
156 Par rapport à la prière, il y a certes beaucoup de dieux mais quand tu commences ta prière par : « Toi l'Ange 
et l'Agneau, Dieu suprême, Dieu du prophète Kacou Philippe, ... », le Ciel et la terre savent à qui tu t'adresses.  
157   L'oubli est naturel et à l'école ou pendant un concours, demander à quelqu'un une formule que vous avez 
oubliée, ce n'est pas une tricherie. Vous Sœurs mariées, si par oubli vous n'avez pas fait une chose, ce n'est pas 
un péché mais lorsque cela devient récurrent et que vous ne faites rien pour corriger cela, c'est alors le péché 
de négligence. Vous pouvez par exemple programmer votre téléphone pour vous rappeler cela. Mais si le fait 
d'oublier ne vous dit rien, c’est là le péché.  
158   Concernant les grèves au travail, je ne suis pas souvent d'accord avec les syndicats et les grèves au travail 
si l'entreprise a vraiment des difficultés mais si la raison de la grève est légitime et que vous êtes par exemple 
en face d'un chef cupide et malhonnête qui ne voit que son intérêt, vous pouvez alors participer à cette grève.  
159  Quand vous avez ramassé de l'argent ou un objet, cherchez à retrouver le propriétaire par tous les moyens 
possibles. Si vous n'avez pas eu la possibilité de trouver le propriétaire, vous pouvez le déposer à la police si 
vous le trouvez nécessaire. Mais un affamé qui ramasse une petite somme d’argent peut en faire usage. 
160   Acheter les habits et jouets en période de fête, ce n'est pas un péché si ce n'est pas dans l'esprit de la fête 
que vous avez acheté ces jouets. Et les vœux de nouvel an, c'est correct. Et les dons en nature ou en argent que 
vous recevez au travail à l’occasion des fêtes, vous pouvez les accepter, considérant que c’est la récompense 
de votre travail. 
161  Quand vous êtes avec des religieux et que l'un d'eux a fait des incantations sur la nourriture, vous ne 
devez pas manger cette nourriture. Mais s'ils vous demandent de prier, vous pouvez prier. S'ils connaissent le 
Message et qu'ils ont prié afin que vous ne mangiez pas, ne dites rien. Quittez là simplement.  
162 Quand un brigand viendra au baptême, s’il a des armes, tu les prendras et tu iras les enterrer en cachette 
et tu n’en parleras à personne ni à la police parce que ce brigand a atteint le carrefour de la grâce. En 2004, je 
n’avais pas baptisé un brigand car il avait confessé tellement de crimes que par ignorance, j’avais pensé que 
Dieu ne pouvait plus le sauver. Si quelqu’un a tué son père, sa mère, sa femme, son mari, son frère ou sa sœur 
en secret, plus tard après son baptême, il réunira quelques personnes de sa famille et leur confessera cela et 
leur demandera pardon. 
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163   Les superstitions sont sataniques. Par exemple : Un chat blanc a traversé la route devant moi donc j'aurai 
un bonheur. Mon pied droit a heurté un caillou ou quelqu'un a éternué sur ma droite donc mes souhaits se 
réaliseront, ce sont des superstitions, des croyances sataniques et vous devez confesser cela. Si quelqu'un 
éternue et que tu lui dis : « À tes souhaits », c'est de la superstition et tu dois confesser cela. Et si c'est lui qui te 
dit cela, tu lui dis que tu es chrétien, tu ne crois pas aux superstitions. 
164   Un animal étouffé, c'est un animal qui est mort tout seul. Il ne s'agit pas d'un animal que vous avez tué 
ou pris au piège. Par rapport aux nourritures, nous ne devons pas manger les nourritures de fêtes musulmanes, 
chrétiennes, bouddhistes, hindouistes et autres. Nous ne devons pas manger les nourritures préparées avec du 
sang, de l'alcool ou le cannabis. Nous devons être purs. Je ne parle pas de produits contenant de l'alcool à 
l'exemple des vanilles et vinaigres.  
165   Et maintenant, par rapport au Message, un pasteur qui n'a pas les capacités pour faire avancer une 
assemblée, et dont les prédications sont faibles, et qui, au lieu de prier pour un malade, le renvoie à quelqu'un 
d'autre ou lui donne des conseils, c’est un pasteur incompétent. Un pasteur doit prier même au téléphone. 
Aussi, un pasteur, ce n'est pas quelqu'un occupé à son travail ou qui est assis sur son petit groupe qui n'évolue 
jamais. Donner votre dîme à un tel pasteur ou apôtre, c’est cautionner le mal. Un pasteur doit être toujours à 
l'œuvre pour faire connaître le Message à tous les hommes de sa ville et les campagnes environnantes.  
166   Et quand un Frère a un don de guérison et obtient assez de témoignages de guérisons vous pouvez aller 
vers lui pour la prière. Et personne ne lui dira : « Par quelle autorisation pries-tu pour les malades ? ». C’est 
Dieu qui donne les dons à qui Il veut. 
167   Et quand une assemblée a l'Esprit du Message, des personnes ne peuvent pas venir, recevoir le baptême 
et quitter le Message. Si tel est le cas, tenez une réunion pour savoir les raisons. Un pasteur qui discute ou se 
justifie avant de reconnaître son tort ou qui parle en mal de certains Frères et qui fait un semblant d'amour en 
public, il n’a pas de ministère pour conduire une assemblée.  
168  Quand les choses n’avancent pas dans une assemblée, le pasteur doit être humble et le reconnaître. Le 
Message n'est la plantation de personne. Un jeune Frère actif qui fait assez de conversions peut devenir pasteur 
à sa place ou pasteur-associé. Aussi, un Frère peut venir d'une autre assemblée pour jouer le rôle de pasteur ou 
de pasteur-associé. Ce qu'il nous faut, ce n'est pas notre parent mais celui qui a le don. L'affinité, c'est dans 
l'héritage familial mais dans la mission de Dieu, c'est celui qui a le don.  
169  Mes enfants, c'est pour mes biens personnels mais pour la chaire, c'est à qui Dieu a destiné cela avant la 
fondation du monde. Le fils d'un pasteur peut être un pasteur comme le fils d'un cultivateur peut être un 
cultivateur. Mais mon fils comme pasteur ou prédicateur, cela n'a jamais traversé mon esprit. C'est lorsqu'il 
sera dans le champ d'évangélisation, faisant beaucoup de conversions que je pourrais y penser. 
170   Pour assumer une charge, le Frère doit avoir un bon témoignage, être franc et craignant Dieu. Le pasteur 
ou l’apôtre doit le proposer et l’assemblée doit l’accepter si sa femme atteste qu’il en est digne. Ensuite, le 
pasteur mettra l’information dans le groupe du pays dans la journée en dehors de dimanche. Et s’il y a 
contestation dans le groupe du pays, le Frère ne pourra pas assumer la charge. En dehors de cette procédure, 
si vous voyez un Frère à la chaire, il doit descendre de la chaire. Et le pasteur et ce Frère doivent se confesser 
pour cela. Aussi, un Frère qui est venu au Message ayant déjà deux femmes ne peut pas être pasteur mais il 
peut avoir d'autres charges et même être prédicateur dans l’assemblée si ses femmes sont des modèles. 
171  Un pasteur qui met autour de lui des personnes incapables de le réprimander s’il fait mal ou qui sont dans 
le même esprit que lui ou des personnes par affinité, c'est un politicien, et c'est le même démon que vous avez 
fui dans les églises branhamistes et évangéliques.  
172   Maintenant, un Frère peut être humble, plaçant des chaises quand des Frères arrivent mais si, étant devenu 
pasteur, il commence à devenir un pharaon, rappelez-le à l'ordre. Quand appeler un pasteur ou un apôtre : 
« Frère tel » devient un problème, sachez que ce n’est plus le Message. Un vrai serviteur de Dieu, c'est sa 
capacité à demeurer humble malgré l'élévation.  
173   Si un pasteur prêche de nouvelles choses, à la fin de sa prédication, demandez-lui une phase de questions-
réponses, ce n’est pas de la rébellion, c’est votre droit. Un ministère d'Éphésiens 4:11 peut aller de la Genèse 
jusqu'à l'Apocalypse pour montrer pourquoi son prophète a dit telle chose mais pas pour prouver une nouvelle 
révélation. Si vous acceptez ses révélations alors vous êtes une église Jézabel.  
174  Par expérience, j'ai vu que beaucoup de Frères noirs souffrent de la malédiction de Cham. Quand un noir 
devient pasteur, il commence à voir qu’il n’est pas n’importe qui, il a tendance à devenir Toutankhamon, ce 
qui est rare chez nos Frères blancs.  
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175  Le pasteur Gerardo Bastidas de Colombie m'avait demandé que le prédicateur Alfredo Agamez soit 
pasteur à sa place parce que le prédicateur Alfredo Agamez ne travaille pas et aura assez de temps pour prendre 
soin des âmes. Et cela fut fait. Le pasteur Jhon Durán de la Bolivie m'avait demandé que le prédicateur 
Wilfredo Hernan soit pasteur à sa place parce qu’il trouve le prédicateur Wilfredo Hernan très bon. Il n’y a 
aucun lien de parenté entre eux. En Bolivie, c’était une église branhamiste avec un joli temple et Jhon Durán 
en est le pasteur depuis dix-huit ans. Et son fils Samuel Durán est prédicateur dans l’assemblée. Mais celui 
qu’il trouve le plus digne à sa place, c’est le prédicateur Wilfredo Hernan. C'est difficilement que vous verrez 
de telles décisions parmi des pasteurs africains. C’est la malédiction de Cham qui fait cela.  
176   Et le premier jour de baptême en Bolivie, le pasteur Jhon Durán et 40 personnes dont un noir furent 
baptisées. Et parmi ceux qui ne furent pas baptisés, plusieurs avaient voulu voir d’abord une photo dans 
laquelle je suis en train de consacrer l’apôtre César Esparza du Mexique que j’avais envoyé pour les baptiser. 
Je ne dis pas que c’est bien mais c’est une preuve que la foi prophétique y est. Leur absolu n’était plus leur 
pasteur qui les a conduits depuis 18 ans. Les Africains noirs ne sont pas ainsi. Et la naissance des « ismes » et 
tendances, c’est quand la foi prophétique est ratée et que Dieu est mis de côté. Et tout cela, c’est à cause de la 
malédiction de Cham. 
177   Quand un Frère ne voit pas comme le pasteur et que ce Frère s'appuie sur le Message, le pasteur doit 
donner d'autres passages du Message pour montrer que la compréhension du Frère n'est pas bonne mais la 
chaire ne doit pas servir à faire le procès du Frère. Ce n'est pas forcément un Frère rebelle. Le rebelle et celui 
qui a le mauvais esprit, il se pourrait que ce soit le pasteur. Si votre pasteur produit plus de peur que d'amour 
et se justifie tout le temps et qu'il faut le forcer pour l'amener à la confession publique, c'est le diable. Quand 
un pasteur se justifie tout le temps, son assemblée aura ce démon de justification. Et une personne qui a peur 
d’un pasteur ou d’un apôtre ou qui a peur de les réprimander pour un mauvais comportement qu’ils ont eu, 
doit se confesser.  
178   Un pasteur, ce n'est pas un orgueilleux à qui on ne peut pas donner des conseils. Quand un pasteur devient 
agressif, intimidant et que sa présence instaure la peur au lieu de la joie, sachez que la grâce de Dieu n'est plus 
sur lui. Mais quand un pasteur est honnête et dirige bien l’assemblée et qu’il s’est consacré à la sacrificature, 
il est pasteur jusqu’à sa mort. Et s’il a une incapacité physique, un ou deux pasteurs-associés l’aideront à 
conduire l’assemblée. 
179    La bonne marche du Message doit être le souci de tous. Et toute assemblée doit tendre vers la maturité. 
Le Message doit être correctement enseigné à chaque fidèle et un pasteur doit se rassurer que chaque membre 
de son assemblée a déjà lu ou écouté chaque prédication du prophète et parvient à parler du Message autour 
de lui. Quand une nouvelle personne répond à l'appel, toute l'attention de l’assemblée doit être portée sur cette 
personne. C'est le devoir des vieux Frères et Sœurs d'encadrer les nouvelles âmes. Et si c'est une Sœur, les 
anciennes Sœurs doivent l'aider, et s'il le faut, lui donner des habits ou de l'argent pour s'acheter des habits si 
par exemple ses habits sont indécents.  
180   Selon ses moyens, l’assemblée peut aider les personnes âgées ou ayant des problèmes physiques, les 
veuves et les vierges. Et un païen peut bénéficier du soutien financier que l'assemblée apporte à ces 
personnes. Aussi, ce n’est pas une doctrine mais, si cela est possible, après le culte, un peu de nourriture peut 
être servi à ceux qui le veulent et tous mangeront ensemble au même endroit comme on le faisait à Locodjro. 
181   Soutenez les âmes faibles. Quand quelqu’un a une dette de dîme, demandez-lui de payer ce qu'il peut. 
C'est entre lui et Dieu. Et quand il estime que tout est en ordre, vous pouvez prier pour lui. N’allez pas jusqu’à 
dire à quelqu’un de rembourser une dîme volée ou la dîme de son conjoint. Si vous avez pris un crédit dans le 
but d'un investissement, vous ne payerez pas de dîme sur le crédit. Vous ne payez de dîme que si le crédit est 
pour une utilisation personnelle. Et dans les deux cas, votre nouvelle dîme se portera sur votre nouveau salaire 
net que vous allez percevoir.   
182   Si vous sentez le désir d’aller sur le champ de mission, allez-y avec la force que vous avez. Tout Frère 
peut ouvrir une assemblée à un autre endroit où il pense qu’il peut y avoir beaucoup de croyants. Autour de 
sept personnes le premier culte peut commencer avec, s’il le veut, l’aide d’un pasteur ou d’un apôtre. Et 
multipliant les cultes spéciaux et les évangélisations, cela peut devenir rapidement une grande assemblée 
indépendante et il peut en être le pasteur. Et par la suite, si tout avance bien, il peut recevoir le droit de baptiser.  
183  Donc tout Frère, même sous sanction, est libre de prêcher partout, rassembler les gens dans un lieu et 
commencer une assemblée. Celui qui fonde une assemblée, la dirigera s’il en est capable. Vous ne pouvez pas 
l'empêcher de le faire. Et si l'œuvre avance entre les mains de ce Frère, il va continuer dans le rôle de pasteur. 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
Et si un pasteur d’une église évangélique ou branhamiste croit avec son église, s’il le peut, il continuera de 
diriger son église.  
184   Et un prédicateur qui prêche dehors, lance l’appel et fait des conversions, c’est un évangéliste qu’il faut 
soutenir. Le champ de mission n'est la propriété de personne. Tous ces membres de l'islam, du christianisme, 
du judaïsme, de l'hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme et 
du sikhisme que vous voyez, ce sont des captifs de Satan que nous avons pour mission de délivrer.   
185   Quand vous êtes dans une assemblée et le pasteur est incompétent et sans vision, vous verrez que tout 
tourne autour de lui. Et celui qui veut parler, les disciples de ce pasteur le combattront et le couvriront de tous 
les défauts. Et Dieu est obligé d’avancer avec un Frère. Et si vous ne pouvez pas l’aider ou l'encourager, ne le 
combattez pas et ne troublez pas ceux qu’il convertira.  
186  Un Frère qui débute une mission ne doit pas se mettre sous l’autorité de quelqu’un et un pasteur qui a un 
ministère ne peut pas devenir disciple d’un apôtre ou d’un évêque. On ne fait pas un champ sous un arbre. 
Donc un pasteur ou un apôtre ne peut pas l’appeler pour lui donner des directives mais c’est lui qui ira vers un 
pasteur ou un apôtre pour recevoir des conseils et orientations au nom de l’unité de la foi. Mais si après un 
temps, rien n’avance, il n’a rien produit alors c'était une prétention. Il doit revenir calmement. 
187   Un pasteur ou un Frère peut avoir chez lui une imprimerie ou des outils d'évangélisation. Et quand un 
Frère est chaque jour sur le champ d’évangélisation, aidez-le jusque dans ses besoins personnels. Et sur le 
champ de mission, quiconque vous donne de l’argent ou autre chose pour vous soutenir ou soutenir le Message, 
vous pouvez accepter ce don, peu importe qui le donne.  
188   J'autorise désormais tout le monde à produire les brochures y compris les églises qui ne sont pas avec 
nous mais qui prêchent le Message. Dans ce Message de Matthieu 25:6, il y a des Frères qui ont pris leurs 
économies ou leurs bourses scolaires, ont acheté des instruments d'évangélisation et qui sont devenus des 
prédicateurs et pasteurs. Puisse Dieu nous susciter de tels hommes dans tous les pays pour le Salut des âmes.  
189    Aussi, tout le monde a le droit de traduire le Message dans sa langue ou dans une langue qu'il comprend 
et de le diffuser. Pour faire les audio, vous prenez un téléphone ou un ordinateur enregistreur. Vous parlez, 
vous mettez une pause si nécessaire, ensuite vous relancez l'enregistrement à partir des derniers mots déjà dits, 
vous répétez ce mécanisme jusqu’à la fin. Vous aurez un seul fichier audio. Vous mettez ce fichier audio dans 
un éditeur de son pour l’arranger, vous l’ajustez et vous supprimez les répétitions. Vous pouvez enfin faire la 
synchronisation avec ma voix en arrière-plan et c’est terminé.  
190   Et toujours dans la marche du Message, la plus grande question que tout le monde, y compris ceux qui 
croient au Message se pose, c’est : Quand le prophète ne sera plus sur la terre, les Frères seront-ils unis comme 
nous le voyons à présent ? La réponse est : Non, cela n'est pas possible parce que l'unité de la foi, c'est 
uniquement autour d'un prophète messager vivant. Parmi les appelés, il y a les fils de Dieu et les fils du diable 
et quand le prophète ne sera plus sur la terre, les fils du diable disperseront le troupeau mais les élus pourtant 
dispersés ne perdront pas le Salut.  
191    Mais si avant leur mort, Dieu envoie un autre prophète sur la terre, ils iront tous se réunir autour de ce 
prophète. Et même si un autre prophète ne vient pas avant leur mort, jusqu’à une certaine limite, les élus 
ne perdront pas le Salut. C’est pourquoi, souvent, quand vous mettez un Frère dehors, il conserve sa grâce de 
délivrance. Il n’est pas poursuivi en rêve, il n’est pas immobilisé dans son sommeil, le royaume de Satan n'a 
pas de pouvoir sur lui. 
192   C’est le désir de tout père de mourir avant ses fils. C’est pourquoi, pour votre unité, j’ai établi l’apôtre 
Martin et l’apôtre Yanick pour régler les problèmes les plus difficiles entre vous. Ils sont des prophètes mineurs 
c'est-à-dire des prophètes qui n'ont pas de Message, des prophètes d'Éphésiens 4. Dès l'instant où un prophète 
a un Message, peu importe combien son Message est petit, c'est un prophète majeur. Le ministère de prophète 
mineur est toujours lié au ministère d'un prophète messager.  
193   Si vous êtes un pasteur, évangéliste ou apôtre et qu'un homme vous dit de le consacrer, vous allez vous 
mettre en colère comme le roi d'Israël dans 2 Rois 5 et vous lui direz : « Pourquoi veux-tu me faire pécher 
? Suis-je un prophète messager comme Moïse pour te consacrer ? Veux-tu attirer la malédiction de Dieu sur 
moi afin que j'aille en enfer ? ». Toutes les fois que vous voyez un pasteur, évêque, apôtre, évangéliste ou 
prophète d’église consacrer quelqu'un, sachez que c'est Koré qui consacre Dathan.  
194  Les apôtres Martin et Yanick sont des prophètes mineurs comme aurait pu l'être Joseph Branham, si 
Joseph Branham avait un ministère. Ils n'auront pas pour mission de ramener mon cadavre à la chaire contre 
le prophète qui viendra après moi. Quand un homme fait appel au cadavre d'un prophète mort comme Saül, 
c'est parce que Dieu a abandonné cet homme.  
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195    Quand Jean-Baptiste avait quitté la terre, Apollos devait-il jouer les bandes de Jean-Baptiste face à Paul 
? Non, si Apollos le faisait, cela signifiait qu'Apollos n'avait pas de ministère. Quand je quitterai la terre, tout 
sera fini pour moi et désormais, votre Message d'évangélisation sera : « Dieu avait envoyé le prophète Kacou 
Philippe que vous avez rejeté. Le Salut, c'est maintenant dans la foi au prophète à venir ».  
196    Les apôtres Aman Martin et Yanick Aka se tiendront devant vous et vous leur devez obéissance. S'ils 
parlent et que vous dites qu'ils ne sont pas infaillibles, alors vous devez montrer celui qui est infaillible. Quand 
un père allant en voyage donne son autorité à un fils, ce fils ne devient pas le père mais au nom de la paix dans 
la maison, vous allez l'écouter. Et en l'écoutant, c’est à ton père que tu obéis.  
197   Ces deux Frères mettront de l'ordre et vous devez les aider à accomplir cette mission. C'est pourquoi j'ai 
voulu qu'ils soient à Katadji pour apprendre. Et durant toutes ces années à Katadji, ils ont appris des choses 
qui ne sont pas écrites. Mais cela ne signifie pas que vous devez les vénérer et chanter : « Dieu de Aman Martin 
ou Dieu de Yanick Aka ». Cela est réservé aux prophètes et aux patriarches mais pas à un sacrificateur.  
198   Ils n’auront pas le pouvoir de décharger un apôtre qui se comporte mal car ils sont tous apôtres mais ils 
le ramèneront à l’ordre avec les autres apôtres et il est tenu de les écouter. Et personne ne doit dire : « Ils sont 
apôtres de leur pays et nous sommes apôtres de nos pays ». Et dans un pays, un apôtre peut demander un 
rapport financier à une assemblée mais ce doit être un apôtre qui a produit les preuves de son apostolat sur le 
terrain. Pas un apôtre de nom. 
199  Après ma mort, si un autre prophète arrive, tous mes apôtres et disciples iront à lui et le suivront. Et au 
jugement ils jugeront ma génération parce qu'ils ont prêché et jugé ma génération. Et ils jugeront aussi la 
génération du prophète à venir parce que sur la terre, ils ont jugé la génération du prophète à venir et vécu en 
son temps. Dans un pays, on peut être ministre sous plusieurs présidents. 
200   À présent, pour les pays où il n'y a pas encore d'apôtre ou de pasteur, vous pouvez vous adresser à l'apôtre 
Martin pour les pays francophones, à l'apôtre Yanick pour les pays de langue anglaise ou portugaise et à 
l’évangéliste Soualiho Aboubakar pour les pays de langue espagnole.  
201   Je parle des apôtres Martin et Yanick pour votre unité mais mon désir avant de quitter la terre est de voir 
chaque pays avec ses apôtres. Au moins deux apôtres par pays. Certains pays comme le Brésil, les États-Unis, 
l'Inde et le Congo Kinshasa doivent avoir sept apôtres chacun. L'Inde a déjà trois apôtres : Marshel 
Michaelswamy, Santoshkumar Jayaprakasam et Amirthalingam Duraisamy. Le Brésil a déjà deux apôtres : 
André Lima et Deutamar Costa. Le Congo Kinshasa a déjà trois apôtres : Crépin Kambale, Joël Kashala et 
Blanchard Mosili. Des pays comme la Colombie, l’Angola et le Mozambique doivent avoir trois apôtres.  
202  Quand il y aura des murmures dans une assemblée ou dans l'application du Message de l’heure, deux ou 
trois pasteurs viendront avec si possible un apôtre. L'un des pasteurs montera en chaire et juste après la prière 
d'introduction, sous sa direction comme à la confession publique, il donnera la parole à l'assemblée. Et ceux 
qui ont des points de vue parleront et les solutions seront trouvées.  
203   Donc en cas de problème dans une assemblée, tout le monde a le droit d'informer directement un apôtre 
ou d'écrire directement dans le groupe du pays.  
204   Un pasteur a besoin d'anciens capables de l'aider. Quand un ancien a soutenu avec zèle un pasteur dans 
deux ou trois situations et que ce pasteur n'a pas eu raison, si ce pasteur a un bon esprit et qu’il aime ses fidèles 
et que son but est vraiment le Ciel, il remplacera cet ancien. Un homme incapable de te dire en face que tu fais 
mal, ton ennemi et ton diable, c'est lui. Et un homme excité pour défendre un pasteur, c'est le diable de 
l'assemblée, même si le pasteur a raison.  
205   Et pour le choix d’un pasteur ou d’un apôtre, ce doit être un Frère qui s’est consacré à l’œuvre. Ce doit 
être un Frère humble et franc, qui se confesse sans contrainte et écoute les reproches, un rassembleur proche 
de chaque fidèle. Ce doit être un Frère qui a fait beaucoup de conversions et qui rend visite. Quelqu’un qui ne 
sait pas faire de conversion, on ne lui confie pas la garde des âmes. Un pasteur qui dit à un fidèle de se méfier 
d’un autre fidèle, c'est un homme qui n'est pas digne de diriger une assemblée.  
206   Quand une assemblée a plus de quarante membres, elle doit être autonome avec son pasteur. Celui qui 
l’a fondée la dirigera ou proposera un Frère pour en être le pasteur. Et si un problème se pose, un apôtre viendra 
régler et tous doivent obéir à la décision de l'apôtre. De même, quand deux prédicateurs d'une assemblée seront 
en opposition sur un point du Message, ce sont des apôtres qui viendront rétablir l'ordre.  
207   Aussi, pour une assemblée de plus de cent membres, il faut un pasteur-associé. Et dans une assemblée, 
un pasteur et son associé ne peuvent pas être tous deux des fonctionnaires. Ce n'est pas normal que les fidèles 
appellent et le pasteur est occupé par son travail. Quand l'assemblée n'a pas les moyens, la femme du 
pasteur peut avoir une activité et s'occuper des besoins de la maison afin que son mari se consacre à l'œuvre 
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de Dieu. Je n’ai jamais vu un homme qui est fonctionnaire et berger de moutons ou de bœufs en même temps. 
Si l’assemblée n'a pas les moyens, le pasteur peut vivre en famille. Aussi, quand la femme d'un pasteur crée 
des problèmes ou n'arrive pas à régler les problèmes entre les Sœurs, les Sœurs désigneront une autre Sœur 
pour régler les problèmes entre les Sœurs.  
208   Concernant les mariages, chaque pays doit avoir un groupe secret dans lequel sont ajoutés tous ceux qui 
désirent se marier. Un Frère marié ayant un bon témoignage s'en occupera sans jamais intervenir ou influencer 
un choix. Aucune femme de pasteur ou de prédicateur ne peut y être ajoutée. Quand une Sœur accepte un vœu, 
l'information est aussitôt ajoutée dans le groupe du pays. Et commence alors la procédure de Kacou 77:3. Et 
après le mariage, le Frère et la Sœur sont retirés du groupe de mariage. Le mariage entre des races différentes 
est possible car, au commencement, nous étions une seule race en Adam. Et à la fin dans le paradis, nous 
aurons la même race. 
209  Et quand vous êtes baptisé, vous devez épouser une Soeur qui croit au Message. Un animal domestique 
ne cherche pas son conjoint en brousse. Et en venant au Message, quand l’homme ou la fille avec qui tu te 
prostituais a rejeté le Message, peu importe combien tu l’aimais, il faut l’oublier. Mais une femme qui te dira : 
« Chéri, peux-tu m’expliquer pourquoi le Message dit ceci et cela ». C’est la bonne chose qui soit. Mais la 
femme païenne fera des semblants de maquillages et fera rentrer le paganisme dans ta maison.  
210   Et une femme qui hait le Message ou qui quitte un Frère, prenant ses bagages elle-même, le Frère doit 
être libre s'il le veut. Et une femme qui bavarde et se plaint la nuit pendant que tu es couché, c’est le diable. 
Pour un pasteur, il est mieux d’épouser une vierge mais s’il n’y a pas de vierge, il peut aussi épouser une Sœur 
qui n'est pas vierge s'il l'avait déjà connue lorsqu'il était païen. Mais il ne pourra pas épouser une Sœur qui a 
perdu sa virginité après avoir connu le Message.  
211   Vous Sœurs, habillez-vous de façon décente. Si vous portez des habits courts ou serrés et que les gens 
vous regardent dans les rues, c’est mauvais. Et en rêve, vous verrez que vous êtes toute nues devant les gens. 
Évitez d’être légères avec d'autres personnes même si vous ne parlez pas de choses impures. Ne minimisez 
pas des choses qui deviendront des montagnes dans vos vies. Contentez-vous de ce que vous avez.  
212   Quand un païen dit qu’il vous aime, dirigez-le directement vers le Message. Ne vous arrêtez pas sur le 
chemin d'un païen et ne prenez jamais son argent ni ses cadeaux. Quel que soit votre âge, même dans le 
désespoir du mariage, ne voyez pas de maris partout. Gardez-vous pures. Un jour ou l'autre, vous quitterez la 
terre et vous devez emporter un témoignage avec vous. Et c'est Dieu qui vous consolera.  
213    Et quand un Frère ou une Sœur n'a pas son nom dans le groupe de mariage, si vous lui parlez de mariage, 
vous devez vous confesser pour convoitise sans dire le nom du Frère ou de la Sœur. Mais en cas de péché de 
sexe, celui qui se confesse doit dire le nom du Frère ou de la Sœur. Aussi, dans le Message, si un Frère ou une 
Sœur décide de ne pas se marier, c'est son droit.  
214    Et si une Sœur veut se marier et qu’aucun Frère ne lui fait vœu de mariage et que son âge avance et 
qu’elle s’inquiète, elle peut faire part de cela aussi à son pasteur ou apôtre qui pourrait lui donner des conseils 
et des propositions car il peut arriver que des Frères aient peur de lui parler. Mais une Sœur ne peut pas aller 
vers un Frère ou donner des moyens à ce Frère pour le rendre indépendant et l'épouser.  
215    Et pour la bénédiction d'un mariage, si la robe n'est pas décente, la bénédiction sera annulée et ne sera 
plus faite dans l'assemblée. Un mariage ne doit pas amener le paganisme dans l'Église. Une Sœur qui a 
l'habitude de bien s'habiller ne peut pas s'inviter dans l'assemblée le jour de la bénédiction de son mariage en 
habit de païenne. Vous Sœurs, vous devez vous vêtir correctement, même en dehors de l’assemblée.  
216   Vous femmes, quand Dieu vous interdit une chose, ne dites pas comme les païennes : « Moi une femme, 
si je porte des pantalons, cela ne regarde personne ». D'accord mais vous êtes responsables des homosexuels 
et lesbiennes qui naissent. Les homosexuels et lesbiennes commençaient à naître sur la terre quand les femmes 
commencèrent à s’habiller comme les hommes. Et la révélation de Deutéronome 22:5 est : « La femme ne 
portera pas un habit d’homme et l'homme ne portera pas un habit de femme afin que les homosexuels et 
lesbiennes ne naissent pas sur la terre ». C'est ainsi dit le Seigneur. 
217   Depuis les fiançailles, le Frère et la Sœur ont déjà le droit de porter des bagues de mariage. Et pour le 
mariage, si un père reçoit une partie de la dot ou refuse de recevoir la dot et donne sa fille et dit : « Prends ma 
fille, vivez comme mari et femme. Et plus tard, tu m'enverras la dot », sur cette parole, le mariage est scellé. 
Le Frère et la Sœur peuvent vivre ensemble et le Frère a droit au baptême et à des charges dans 
l’assemblée. Aussi, si une Sœur est rejetée par ses parents à cause du Message, ses parents ont toujours droit 
à sa dot. Et un Frère peut aussi recevoir la dot de sa fille ou de sa parente qui ne croit pas au Message. 
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218    Si un Frère a la possibilité de faire la dot d'une Sœur mais que les parents de la Sœur refusent à cause 
de leur haine pour le Message, continuez les démarches avec les anciens de l'assemblée. Et s'il n'y a pas d'issue 
jusqu'au quatorzième mois et que la Sœur est majeure, bénissez le mariage le jour où la séparation devait être 
prononcée selon le Message. Et le Frère peut recevoir le baptême et avoir une charge dans l’assemblée. 
219    Pour la dot, si l’on vous demande le vin, l'alcool et le tabac, vous devez savoir rendre à César ce qui est 
à César et à Dieu ce qui est à Dieu. Et par rapport à cela, si vous avez un champ de palmiers, vous pouvez 
vendre les palmiers et avec l'argent, refaire un autre champ de palmiers ou autre chose. Les acheteurs seront 
libres de faire des palmiers, ce qu'ils veulent. Et quand vous louez le service des païens et qu’ils veulent le vin 
et l'alcool, vous êtes obligé de rendre à César ce qui est à César mais vous pouvez aussi leur donner cela en 
argent parce que vous ne saurez pas la qualité de ce que vous ne mangez pas.  
220   Et vous Sœur qui êtes mariée, si votre mari païen vous menace à cause du Message, vous ne pouvez pas 
quitter sa maison s'il n'a pas mis vos bagages dehors. Mais s'il met vos bagages dehors, vous irez en famille et 
vos parents le convoqueront pour l'écouter. S'il ne vient pas, vos parents iront vers ses parents et s'il n'y a pas 
d'issue, sa dot sera remise à ses parents ou lui sera transférée et vous serez libre et si après sept mois il n'est 
toujours pas venu, vous pourrez vous remarier si vous le voulez. Mais si vos parents sont dans le même esprit 
que ce mari impie alors vos parents ont failli à leur devoir devant Dieu. Ils ont rejeté l’honneur de parent. 
Prenez donc vos responsabilités et que l’Église soit votre famille. 
221   Avec l'accord du mari, la contraception est permise pour raison de santé quand la vie de la femme est en 
danger. Mais si un couple ne veut pas d'enfants pour une autre raison, le planning familial, c'est l'abstinence. 
Une Sœur peut veiller sur son cycle. La contraception en Dieu, c’est le calcul de son cycle, et ce n’est pas un 
péché. Mais le préservatif peut être semblable à un avortement. Et si un couple dormant avec des personnes 
s’est approché discrètement, il n'y a pas de péché mais si quelqu'un ou leur enfant les a vus, ils doivent se 
confesser. 
222    Par rapport aux couples, si vous avez vécu en bonne santé et que l'un de vous est malade, prenez garde 
de ne pas l'abandonner. Supportez-le jusqu'au bout. Et sa bénédiction et la bénédiction de Dieu seront sur vous. 
Mais si vous ne l'avez pas supporté, sachez que vous êtes sous la malédiction. Et si un enfant de cet homme 
ou de cette femme prend soin de vous, même si vous êtes sa mère ou son père, cet enfant se place aussi sous 
la même malédiction que vous. Et quand un homme ou une femme est devenu pauvre ou malade et n’est plus 
ce qu’il était quand vous l’avez rencontré, ne l’abandonnez pas. Dieu ne vous pardonnera pas pour cela.  
223   Et le Message ne nous interdit pas de vivre et d'obéir à notre mari incroyant même s'il est ivrogne. Dès 
l'instant où il n'est pas contre votre foi, essayez de le supporter. Souvenez-vous du parcours que vous avez fait 
ensemble et supportez-le, priez pour lui afin qu'il soit sauvé. Mais s'il s'agit d'un serpent, ennemi de Dieu qui 
hait le Message, un fils de Bélial qui veut vous placer dans la position d'une chienne pour aller avec vous ou 
qui veut vous voir dans des habillements païens, sachez que c'est un serpent qui veut vous conduire en enfer. 
Et vous ne devez jamais vous soumettre à un tel homme. 
224  Ayant connu le Seigneur Jésus-Christ, la parole vivante de votre temps, refusez d’être cette chienne. 
Refusez de porter vers un sexe, votre bouche que vous prenez pour prier et louer Dieu. Au nom de Dieu qui 
vous a créée et au-devant de qui vous irez un jour en jugement, refusez d’être l’objet sexuel d’un diable. S’il 
va se prostituer ailleurs ou vous chasse, ne soyez pas triste, ce sera votre croix vers le Ciel.  
225  Et si vous voulez vous remarier, avec l'accord des anciens de votre assemblée, vous devez voir vos parents 
pour restituer la dot de ce conjoint. Le Salut est au-dessus du mariage. Même si au mariage, vous aviez dit : 
"communauté des biens", c'est excepté le cercueil, le tombeau et le jugement devant Dieu. Même un homme 
ne répondra pas pour son fils devant Dieu et un fils de Dieu ne peut pas dire à son enfant : « Tu es mineur, la 
loi dit que c'est moi qui dois décider pour toi ». Les mineurs aussi meurent, et ont leur tombeau et cercueil de 
mineur et vont eux-mêmes en jugement devant Dieu et Dieu ne les jugera pas avec la loi des hommes dont les 
parents sont les garants.  
226  Je n’ai pas le droit d’imposer ma foi à mon enfant mais lui aussi n’a pas le droit de commettre des péchés 
de sexe étant dans ma maison. Un parent qui aura détourné son enfant du droit chemin ira en enfer. Même les 
jumeaux meurent différemment et ont des cercueils et des tombeaux différents. Et de même que tu ne 
t'occupes pas de la croyance de ton conjoint, lui aussi ne devait pas s'occuper de ta croyance. Concernant le 
remboursement de la dot, l'homme peut reprendre sa dot ou avec son accord, la dot peut être remise à l'un de 
ses parents ou il peut faire grâce de la dot à la femme. Il peut dire par exemple : « J’ai vécu avec elle, elle a 
pris soin de moi, elle a fait ceci et cela pour moi, je lui fais grâce de la dot ». Dans tous ces cas, la femme est 
libre et pourra se remarier après sept mois si le conjoint ne revient pas.  
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227    De même, si vous êtes marié à une femme et que vous pensez qu'elle vous conduira en enfer, la décision 
de la séparation se trouve entre vos mains mais les anciens de votre assemblée doivent confirmer cela et si 
possible, écouter aussi cette païenne avant de décider. Si vous êtes un Frère qui ne marche pas bien selon le 
Message alors vous devez supporter votre femme insoumise et infidèle comme Dieu Lui-même vous supporte.  
228    Mon but est que vous ayez un Frère ou une Sœur qui vous corresponde. Je ne souhaite pas qu'il y ait un 
groupe dans lequel les Sœurs s'échangent les idées sur les choix des conjoints. C'est à la seule grâce de Dieu 
que je vous recommande et Dieu vous rendra selon votre cœur. Je ne veux pas de transfert d'esprits. Je veux 
des couples heureux où l'homme et la femme qui ne se sont pas vus plusieurs jours se saluent par un saint 
baiser sur la joue, même en public.  
229   Concernant les problèmes entre les couples, c'est la mission des anciens de l'assemblée. C'est pour tout 
cela que le choix du conjoint doit se faire dans le Message. Ils ne doivent pas regarder seulement la beauté et 
le matériel. Et personne ne doit influencer leur décision. Et l'un et l'autre ont le droit de se renseigner et prendre 
des conseils auprès de qui ils veulent avant et pendant les fiançailles.  
230   Avant même de dire au pasteur que tu as l'intention de faire vœu à la Sœur, tu peux dire à la Sœur : 
« Sœur, qu'est-ce que tes parents te reprochent le plus ou apprécient chez toi ? Te battais-tu avec tes frères et 
tes sœurs ? Acceptes-tu les reproches ? Quand tu as mal agi, est-ce qu’il t’arrive de te mettre à genoux pour 
demander pardon à ton père ou à ta mère ? Aimes-tu les promenades sans argent dans les supermarchés ? ». 
Et elle aussi, avant de donner sa réponse, elle te posera toutes ses questions. Et jusqu'avant la dot, chacun a le 
droit de changer d'avis. Et pendant leurs fiançailles, si les deux ont commis un péché de sexe, ils se 
confesseront et reviendront après la dot. Leur mariage ne sera pas béni dans l’assemblée. 
231   Avant de faire un vœu ou d’accepter un vœu, vous devez vous rassurer que c'est un Frère ou une Sœur 
qui a fini avec le monde et le péché ou une Sœur qui ne cache pas ses péchés. Et que ce n’est pas une Sœur 
qui ne se confesse que lorsqu’elle est dévoilée ou un Frère qui discute avant de reconnaître son tort. La Sœur 
est libre de prendre le temps qu'elle veut afin de se rassurer que ce n'est pas un Frère dont l'appel et commission 
est Kacou 17:26. Le temps pour la réponse à un vœu est entre une semaine et trois mois. Mais si vous faites 
vœu et que la Sœur donne la réponse le même jour alors le vœu est annulé. Il sera considéré que la Sœur n'est 
pas affermie dans le Message. Elle doit attendre encore sept mois. Ceci est la révélation de Dieu sur le mariage 
et divorce selon Matthieu 25:6 pour toute l’humanité.  
232   Bien. Maintenant, je vais aborder la guérison divine. Dans l’histoire du Salut, des prières et des 
invocations ont apporté des guérisons et délivrances. Des morceaux de tissus qui avaient touché le corps de 
Paul produisaient des guérisons et miracles mais des guérisons et miracles par la simple écoute ou lecture des 
paroles d'un prophète, c'est la première fois que la terre entière expérimente cela. Si toute la terre acceptait 
mon Message, c'est Satan tout entier qui serait lié jusqu'à ce que mon temps de prophétie soit accompli. Ce 
Message ne contient pas seulement les vérités de notre temps mais la puissance de la guérison, de la délivrance 
et de la transformation des saints.  
233   Ce Message est l'amour et le don de Dieu à toute la terre. C'est le droit de tout humain. Je n'ai été qu'un 
simple vase inutile entre les mains de Dieu. Je suis un prisonnier en sursis mais les miracles et guérisons dans 
mon ministère atteignent tous les continents. J’obtiens mille fois ce que ceux qui organisent les campagnes de 
guérisons dans les stades n’obtiennent pas. Qu’est-ce que c’est ? C’est Dieu confirmant sa parole. Et la Bible, 
le Coran ou la Bhagavad Gîta ne peut pas produire cela. Les gens obtiennent les miracles et guérisons depuis 
leurs continents, leurs pays et leurs maisons. Le simple fait de m’expliquer un problème, avant même que je 
prie, la guérison ou la délivrance s’en suit. 
234   Et vous tous qui croyez le Message de l’heure, quand vous donnez la prédication écrite ou audio à 
quelqu'un, dites-lui que s'il lit dans un bon esprit, il doit recevoir la guérison, la délivrance ou un miracle dans 
sa vie. Les uns s’écrient de joie : « Prophète, après mon baptême, le kyste que j’avais dans mon ventre ou dans 
le sein a disparu. Depuis mon baptême, toutes les maladies dont je souffrais ont disparu ». Et d’autres 
s’écrient : « Prophète, j'étais en train de lire ou d’écouter ou soudain j'ai senti une joie ou une sensation 
remplir mon cœur et cela a duré plusieurs jours et depuis ce jour, je ne suis plus la même personne et toutes 
les maladies qui me tourmentaient ont disparu. Je sais que je suis sauvé. Ce n'est pas une imagination ». Et 
cela, c’est de partout dans le monde sans distinction de race.  
235  Tous ceux qui ont lu ou écouté ce Message de Matthieu 25:6 sans y voir d'erreurs ont expérimenté la 
guérison, la délivrance et les grâces éternelles de Dieu. « Ô Seigneur Dieu Tout-Puissant, Dieu suprême, Toi 
l’Ange et l’Agneau, en ton nom Jésus-Christ et en vertu du mandat que Tu m’as donné le 24 avril 1993, je 
prends autorité sur toute la puissance des ténèbres. Et en cet instant même, je chasse toutes les maladies et 
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tous les démons de masturbation, d’alcool, de cigarette ou d’homosexualité de la vie de tous ceux qui sont en 
train de lire ou d’écouter ce Message et qui croient qu’Il vient de Toi. Accorde-leur le Saint-Esprit et que leur 
vie ne soit plus la même jusque dans ton paradis. Amen ! ». Allez, supprimez tout ce qui est impur de vos 
téléphones, ordinateurs ou albums photos et soyez libres pour toujours.  
236  Je venais juste de lire le mail d’un Frère disant : « Je suis un croyant ici au Brésil, je suis très 
reconnaissant à l’Ange et l’Agneau d’avoir envoyé un prophète vivant pour nous sauver. Grâce à ce Message 
glorieux, j’ai été libéré de la drogue, du tabagisme, de l’alcool et de la pornographie. Je remercie chaque 
jour notre Seigneur Jésus-Christ de m’avoir fait la grâce de reconnaître ce Message ».  
237   Et un autre, un Africain m’a écrit disant : « Prophète, depuis que j'ai cru au Message, je ne mange plus 
en rêve. Aussi, je ne me bagarre plus en rêve. Auparavant, je ne dormais même pas et une force démoniaque 
m'immobilisait et m’étouffait. Je ne pouvais ni crier ni bouger. J’avais peur de dormir. Je dormais toujours 
avec la lumière allumée. Mais il y a juste deux mois que j’ai cru au Message et sans prière, je peux enfin 
dormir paisiblement ». Tout ceci est la manifestation prophétique du même Seigneur Jésus-Christ depuis 2000 
ans avec une diversité d'opérations et de manifestations.  
238  Ces paroles sont les véritables paroles de Dieu. Je suis empêché de voyager. Je n'ai jamais eu l'occasion 
de voyager hors de mon pays. Je n'ai même jamais vu un avion au sol. Et si je devais voyager et prier moi-
même pour les malades, je ne crois pas que j'aurais pu accomplir autant de miracles et de guérisons. Mais 
aussi, le Message a fait de nombreux malheureux. Certains sont devenus fous en pleine prière contre moi et 
en décembre 2020, un musulman qui avait combattu le Message implorait le pardon et la prière du prophète à 
l’hôpital tandis que la mort l’emportait. Il ne savait pas que la veille, c’était l’Ange et l’Agneau du 24 avril 
1993 qu’il avait combattu. Après sa mort, tous ses amis et frères musulmans devinrent calmes.  
239  Certains acceptent la Lumière tandis que d’autres combattent la même Lumière. C’est la preuve qu’il y a 
deux semences sur la terre : une semence de Dieu et une semence du diable.  
240   Un Frère d’Angola m’a écrit disant : « Dans tout l'univers, nous sommes les seuls à savoir ce que nous 
suivons, le Message a changé ma vie, le Message est pur et vrai ; aujourd'hui nous comprenons ce que Dieu 
veut de nous. Les témoignages sont nombreux. Aujourd'hui, notre Salut est garanti et n'est pas imaginaire. Et 
le plus important maintenant est de rester dans la ligne jusqu’au bout. Nous savons que le Message est dur 
mais c’est le chemin étroit de Dieu pour notre temps. Nous, les Angolais, nous sommes exemplaires en ce qui 
concerne l’application du Message. Et Dieu nous a donné notre précieux Frère Hugo, un grand gardien de la 
parole ». 
241    Et j’ai dit : « amen » à la parole de ce Frère. Il est vrai que l'Angola est un immense pays, j'ai appris qu'il 
y a des personnes qui attendent le baptême depuis deux ans dans des zones très reculées mais l'Angola est le 
pays où on n’entend pas chaque dimanche qu’un tel Frère ou Sœur a commis un péché de sexe. L'Angola est 
l’un des pays où il y a le moins de publications de Kacou 17:26 portant sur le sexe. Même en Côte d'Ivoire, je 
n'ai pas trouvé une telle crainte de Dieu. Aujourd'hui le Salut est réel comme au temps des premiers chrétiens. 
Selon Daniel 12:10, quand vous dites : « Ô mon prophète, je suis délivré grâce au Message », c'est parce que 
vos noms sont écrits dans le livre de vie de l'Agneau pour notre génération. Et vous devez agir en sorte que 
jusqu'à la fin de votre vie sur la terre, votre nom ne soit plus effacé.  
242   Étant dans ce Message, vous ne devez pas faire d’effort pour quitter la masturbation, l’alcool, la cigarette, 
l’homosexualité et les autres. Je n’ai pas encore vu dans ce Message, une personne sincère souffrir de ces 
choses. Le Message dit que tu ne prendras pas plaisir à regarder la nudité de ta propre femme. Comment peux-
tu aller sur internet et regarder la nudité d’une femme qui n’est pas ta femme ? C’est le démon de ceux qui, 
avant internet, se cachaient pour regarder la nudité de leur maman qui se lave.  
243   Tous ceux qui ne sont pas délivrés dans ce Message, quand je les ai écoutés, ils n'avaient pas supprimé 
les images et vidéos impures de leur téléphone et ordinateur avant d’aller au baptême. Des Sœurs avaient 
encore dans leurs albums, des photos dans lesquelles elles étaient en pantalon. Le démon a été baptisé avec 
eux et ils veulent le chasser. Vous devez confesser cela. Regarder des images et vidéos impures sur internet, 
qu'est-ce que cela vous apporte ? Je ne sais pas. Et en même temps vous voulez être délivrés des démons ? Ce 
n'est pas possible.  
244   Maintenant, peu importe la persécution qui viendra, tenez ferme. Vous devez garder cette puissance ainsi 
que tout ce que vous avez reçu, c’est un signe de votre rédemption. Jusqu’à la mort, ne trahissez jamais Dieu, 
même face à la police. Si vous êtes empêchés ici, rassemblez-vous dans un autre lieu. Si vous êtes encore 
empêchés, vous choisissez un autre lieu discret et vous êtes ici aujourd'hui et vous êtes là demain. Et vous ne 
cesserez jamais de dire à César de respecter son engagement de laïcité. Mais ne répondez pas par la violence 
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car nous sommes des agneaux. La prison ou la mort, remettons toujours nos petites vies insignifiantes entre 
les mains de Dieu. 
245    En 2016, quand j’étais en prison, l’un des gardes a dit : « Pourquoi il y a toujours des problèmes entre 
l’État et les prophètes ? ». Et lui-même a répondu disant : « Dieu a réussi toute la création mais la 
communication entre l’État et les prophètes, Il ne l’a pas réussie ». 
246   Ce Message de Matthieu 25:6 est le commencement de l'église qui ira dans la persécution et l'enlèvement. 
Même si je n'en parle pas, sachez que la présence de l'Agneau dans la vision indique que beaucoup de sang 
sera versé. Ne soyez pas dans l'ignorance. Nous serons toujours des hérétiques pour les religions et les États 
jusqu'à ce que nous quittions la terre. Quand un État ou une institution vous flattera, dites-lui : « Ma 
récompense et ma consolation sont auprès de Dieu ». Après avoir fermé nos lieux de culte, après nous avoir 
traqués de lieux en lieux et poursuivis même en brousse, ils useront de beaucoup de ruses pour nous ramener 
dans leur filet, ne cédez jamais. Soyez vigilants car certains parmi vous, les ennemis de dedans voudront se 
laisser flatter et vous tromper. Soyez prudents.  
247  Un Frère d’Angola m’a écrit disant : « Prophète ici en Angola dans la province de Huila, nous avons 
beaucoup souffert de persécutions ces derniers temps, que ce soit des chefs religieux ou de l’État. Ils nous ont 
ordonné d'arrêter les évangélisations et les cultes. Ils disent que si nous continuons, nous serons arrêtés et 
mis en prison. Nous n’avons pas peur mais il se trouve que nous ne sommes pas encore baptisés. Alors, 
prophète, que devons-nous faire face à cette situation ? ».  
248  Un autre Frère du Mozambique m’a écrit disant : « Prophète, ici à Maputo City au Mozambique, nous 
étions en train d'évangéliser ce samedi et la police est arrivée et nous a emmenés au poste de police. De là ils 
nous ont laissés sortir tard dans la nuit, nous menaçant de ne plus parler de ce Message. Ce sont les chrétiens 
qui nous dénoncent auprès de la police. Et aussi, certains policiers connaissent déjà le Message et mêlaient 
leur foi à leur travail. Ils ont la haine du Message et du prophète.  Que devons-nous faire ? ». 
249   Je leur ai répondu : Frères, ne craignez pas. Allez sur d’autres territoires et si l’on vous chasse encore, 
allez à un autre endroit et revenez-là après plusieurs jours. Nous ne sommes pas soumis à César et il est clair 
que les choses pourraient devenir encore plus difficiles mais vous devez tenir ferme. Vous devez prêcher aux 
policiers, et étant dans leur camion, chantez des cantiques comme : « Qui que tu sois, Kacou Philippe est ton 
prophète ». Persévérons en fixant notre but céleste. 
250  Vous êtes différents de tous les religieux de la terre. C’est pourquoi, quand les gens vous posent la 
question : « Êtes-vous chrétiens ? », votre réponse doit être toujours : « Je suis disciple du prophète Kacou 
Philippe ». Les païens vous donneront les noms qu’ils veulent comme à Antioche mais "disciple du prophète 
Kacou Philippe", c’est l’identification des saints aujourd’hui. On est toujours témoin ou disciple d'un prophète 
vivant c'est pourquoi le Seigneur Jésus-Christ a dit : « Faites de toutes les nations DES disciples » et non : 
« MES disciples ». Mes disciples, ce sont mes témoins, ceux qui ont vécu avec moi. Un témoin, c’est celui qui 
a vécu les faits ou vécu avec la personne. Le témoin d’un accident n’est pas celui qui a vu les informations de 
l’accident dans un journal ou dans un vieux livre saint. Les témoins et disciples de Moïse, Jésus et Mahomet 
sont déjà tous morts. 
251   Maintenant, une question. « Le prophète William Branham avait prédit l'enlèvement pour 1977, cela n'a 
pas eu lieu. Il avait aussi prédit que l'âge de Laodicée sera l'âge le plus court. Selon les calculs, l'enlèvement 
doit avoir lieu d’ici l'an 2023.Qu'en est-il ? ». Oui, chaque prophète a toujours vu les choses ainsi. Même Paul 
avait prédit que ses disciples ne mouraient pas tous que l'enlèvement arriverait. Et il avait même décrit 
comment cela arriverait. Mais retenez qu'il y a trois peuples : l'Amérique latine, le Maghreb et l'Asie que Dieu 
doit visiter. Et c’est à cause du chant du coq que vous voyez les coqs au-dessus des mosquées.  
252   William Branham voyait l’Afrique et la brebis noire mais derrière l’Afrique, se trouvaient des peuples 
que Dieu n’a pas encore visités. Nous ne savons pas combien de centaines d'années durera encore la 
dispensation des nations et combien de prophètes Dieu enverra après moi. J'ai vu par la grande constellation 
de l'aigle dans les étoiles et la disposition du christianisme, de l'islam et de l'hindouisme sur la terre que nous 
sommes bien dans l'âge de Laodicée et dans la foi prophétique.  
253   Tout s'accélère mais l'enlèvement n'est pas pour notre temps. Toute notre génération passera. Plusieurs 
prophètes messagers viendront après moi et le dernier prophète qui viendra pour les nations sera Jésus-Christ, 
le personnage remarquable. Il sera Altaïr, l'étoile du matin. Apocalypse 22:5. Il sera sur la terre et Il descendra 
du ciel pour l'enlèvement.  
254   Et aux croyants du Message de William Branham, je voudrais dire ceci : Moïse que vous n'avez pas 
connu a dit à Jeffersonville que l'Éternel votre Dieu vous suscitera un personnage remarquable comme lui. 
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C'est vrai. Mais à présent, en votre temps, le petit Élisée est sur la terre. Allez-vous croire en moi Élisée ou 
attendre le Seigneur Jésus-Christ, le prophète remarquable qui viendra dans 800 ou 900 ans ? Et votre Josué, 
le Saint-Esprit vous conduira-t-il dans l'unité de la foi et la confession publique sans se servir d'un prophète ? 
Méprisez-moi et croyez tout ce que vous voulez mais je vous assure que vous êtes en train de manquer le Ciel.  
255   Le royaume des cieux sera fait semblable à une génération marchant vers le paradis. Il y a des personnes 
qui, en s’approchant, sans question, les anges leur ouvriront la porte. Il y a des personnes qui diront : « J’étais 
disciple de Jésus à Bethléem » et la porte s’ouvrira. « J’étais disciple de Paul à Corinthe » et la porte s’ouvrira. 
« J’étais disciple de Branham à Kentucky » et la porte s’ouvrira. Mais, « j’étais disciple de Jésus-Christ en 
Amérique », la porte ne s’ouvrira pas. Ce mot de passe ne fonctionne pas. Et les anges lui diront : « Mets-toi 
de côté. Au suivant ! ». Et un autre s’approchera disant : « J’étais disciple du prophète Kacou Philippe au 
Venezuela » et la porte s’ouvrira.  
256   Un autre viendra et dira : « Le prophète était mon parent ». Et un ange lui dira : « Où est donc le laisser-
passer que le prophète t’a donné ? ». Vous qui m'avez connu, vous êtes mes disciples et vous serez toujours 
mes disciples, même après ma mort mais ceux qui viendront après moi ne pourront pas être mes disciples 
parce que je ne les ai pas connus. On ne peut pas être témoin ou disciple d’un prophète avec qui on n’a pas 
vécu dans la même génération.  
257   Dans la deuxième vision de 1993, les sept anges messagers m’avaient commandé de prononcer le 
jugement et aussi le changement de vie. Et depuis 2002, j’ai prononcé le jugement sur les religions et les 
habitants de la terre. Et la confession publique se rapportait à la deuxième commission mais aujourd’hui par 
ce chapitre de Kacou 146, j’ai prononcé le changement de vie et ceci est comme le livre de Lévitique et l’épitre 
aux Hébreux pour notre temps. C’étaient des mystères que les sept tonnerres retenaient. 
258   Mais quel est le fondement de cette grande mission ? Comment est-ce à moi seul que Dieu a donné cette 
grande mission pour toute l’humanité ? Le 24 avril 1993, alors que je ne croyais pas encore en l'existence 
de Dieu, moi le fils de Kacou Daniel, j'ai vu exactement la vision de Daniel 10:4 à 11. Comme Daniel, dans la 
vision, j'étais au bord d'un grand fleuve un 24ème jour d'avril qui est le premier mois hébreu. Et quand l'étoile 
apparue dans le ciel, les personnes qui étaient avec moi coururent pour se cacher. Daniel a vu un homme vêtu 
de fin lin et ayant la ceinture d’or d’Uphaz et debout sur les eaux. Daniel l’a vu seul car les hommes qui étaient 
avec lui avaient couru pour se cacher.  
259    Et moi, le 24 avril 1993, j'ai vu un homme debout sur les eaux tenant un agneau par la corne dans sa 
main gauche et une épée de sacrifice dans sa main droite. Et l'Agneau m'avait parlé dans une langue inconnue. 
Daniel entendit la même voix dans une langue inconnue mais il ne vit pas l'Agneau et la voix entra en Daniel 
qui tomba mort. De même, la voix entra en moi et je tombai mort. Exactement la même vision.  
260    Daniel entendit ces paroles mais ne comprit pas car c’était dans une langue inconnue. Et Dieu a dit à 
Daniel : « va Daniel, car ces paroles sont cachées et scellées jusqu'au temps de la fin. Plusieurs les liront et 
seront purifiés et blanchis et affinés. Et aucun des méchants ne comprendra ». Et vous tous habitants de la 
terre, faites en sorte que vous ne soyez pas du nombre de ces méchants qui ne comprendront jamais tout ce 
que je révèle depuis 2002. 
261   Et quand je tombai mort, mon âme alla se tenir avec l’Ange et l’Agneau sur les eaux. Et quand mon âme 
fut avec eux, je n'avais plus ma mémoire, ma conscience et mon raisonnement d'homme jusqu'à ce que je fus 
à nouveau dans mon corps. Et je ne les vis plus. Et l'ange appela Daniel : "Homme bien-aimé de Dieu". Et 
quand le Seigneur Jésus fut un avec Élie et Moïse sur la montagne de la transfiguration une voix vint du ciel 
disant : « Celui-ci est mon fils bien-aimé ». 
262   Et moi, le 24 avril 1993, je ne croyais pas encore en Dieu et j'ai vu cette grande vision pour le Salut de 
l’humanité. Et dans les visions de 1993, j’étais actif alors que je n’étais pas endormi, comment est-ce possible 
? Je ne sais pas et pourtant, c'était ainsi. Je ne dors pas dans la réalité et je suis dans la vision. Je pense que les 
visions que les gens ont ne sont pas ainsi. Ils voient des choses comme on regarde une télévision. Leur esprit 
n'est pas dans la vision mais moi, mon esprit est dans la vision. Un homme normal ne peut voir cela que s'il 
dort ou s'il a un léger sommeil. Je crois que les prophètes ne sont pas constitués comme les hommes ordinaires.  
263   Pour être actif dans une vision, il vous faut dormir. Mais les visions que j'ai eues, c'est comme si vous 
regardiez votre propre film à la télévision et que vous parliez dans le film au présent pendant que vous regardez 
le film alors que vous ne dormez pas. Ce n'est pas possible pour un humain normal. Et aussi, des gens m’ont 
vu en vision ou en songe, il y a très longtemps, avant 2002. Certains ont vu un ange vêtu d’un boubou blanc 
avec mon chapeau et c’était moi.  
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264   Je ne suis ni Dieu ni le Seigneur Jésus-Christ. Je ne suis que son esclave. J'ai juste ma portion de Lui 
pour accomplir la mission qu’Il m’a donnée mais les paroles que vous entendez de moi sont Esprit et Vie. Le 
vase de mon corps ne peut pas contenir toute la plénitude de Dieu. La colonne de feu qui est la plénitude de la 
divinité a été toujours suspendue au-dessus de la tête de chaque prophète y compris moi mais seul dans le 
corps du Seigneur Jésus-Christ habitait toute la plénitude de la divinité parce que le Seigneur Jésus-Christ était 
le Dieu suprême dans un corps d’homme pour notre rédemption.  
265   Et comment Dieu est-Il venu en notre génération ? Regardez Daniel 10:4 à 11, Apocalypse 1:14 à 16 et 
la vision du 24 avril 1993. Le vingt-quatrième jour du premier mois hébreu, c’est le jour du Yom Kippour juif, 
le jour de repentance, de confession publique et d’expiation des péchés d’Israël. Daniel vit un homme vêtu de 
lin, et ayant aux reins une ceinture d’or d’Uphaz. C’est le vêtement du souverain sacrificateur d’Israël, c’est 
le sacerdoce suprême, le grand prêtre d’Israël lors de la cérémonie du Yom Kippour. C’est le jour de l’année 
où le grand prêtre d’Israël rentre dans le lieu très saint pour rencontrer Dieu face à face. C’est le seul jour de 
l’année où retentit le chofar de la liberté au terme de sept cycles de sept ans correspondant à Laodicée. Ce 
Message en accomplissement du Cri de Matthieu 25:6 est le Message du jubilé des nations. C’est le chofar 
pour la propitiation des nations selon Daniel 12:8-10. 
266    Le fin lin, c’est le vêtement sacerdotal, l’emblème de sainteté et dans Apocalypse, la ceinture d’or était 
sur la poitrine du même Ange comme les présidents lors de leur prestation de serment. C’est le même Ange 
changeant de fonction. Dans Daniel 10, qui est-ce ? Le même Seigneur Jésus-Christ, l’ange au charbon ardent, 
le grand prêtre Melchisédec, celui dont William Branham a préparé le chemin. Qui est-ce ? L’ange du 
rétablissement.  
267   Nous sommes dans le temps du rétablissement de toutes choses selon Luc 17:30. Et selon Malachie 4, 
l’Esprit d’Élie est sur la terre pour rétablir la confession publique qui était d’usage dans l’Église apostolique. 
L’Église n’atteindra jamais la foi des apôtres, la perfection et l’enlèvement sans passer par la confession 
publique. Cette promesse était à nos pères les apôtres, elle est maintenant à nous et sera à nos enfants après 
nous. Cette promesse est à vous et si vous êtes de Dieu, vous l’accepterez aujourd’hui. Mais un jour un grand 
prophète viendra et manifestera le grand ministère de la pierre de faite et conduira l'Épouse à l'enlèvement 
comme Eliezer conduisant Rebecca à Isaac.  
268   Daniel dit : Moi, Daniel, je vis seul la vision, et les hommes qui étaient avec moi ne la virent point, mais 
ils furent saisis d’une grande frayeur, et ils prirent la fuite pour se cacher. Et c’est après la vision qu’ils sont 
venus. Et Daniel dit : Je restai seul, et je vis cette grande vision ; les forces me manquèrent, et je perdis toute 
vigueur. Et Daniel tomba mort ou évanoui tandis qu’il entendait cette parole en langue inconnue. C’est 
exactement ce qui s’est passé le 24 avril 1993. 
269   Dieu est souverain dans ses dispensations. Dans une génération, Dieu peut venir avec un ministère et 
dans une autre, revenir avec un autre ministère différent de façon radicale et en déphasage avec le prophète 
précédent. Vous ne pouvez donc pas vous habituer à la manière d’agir de Dieu. Et selon la grâce de Dieu qui 
m’a été donnée, comme Élisée, j’ai reçu deux commissions en 1993 : Une commission pour prononcer le 
jugement de Dieu sur les habitants de la terre et une commission pour la purification et le changement de vie. 
C’est pourquoi ce chapitre de Kacou 146 est le code de conduite de Dieu pour l’humanité.  
270   En vertu du mandat que j'ai reçu le 24 avril 1993, j'ai révélé ici ce chapitre de Kacou 146 qui est pour les 
nations, le livre de Lévitique sous l’ancienne alliance et l’épitre aux Hébreux sous la nouvelle alliance. Et que 
celui qui peut comprendre comprenne. 
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KACOU 147 : MON ANGE IRA DEVANT TOI, MON NOM EST EN LUI. 

Paroles que le prophète Kacou Philippe a prononcées de Katadji, son village, le 08 juillet 2021* 
 

1   Paroles que moi, le prophète Kacou Philippe, j’ai adressées de mon village, le 08 juillet 2021 à la Côte 
d’Ivoire et à l’Afrique et à tous ceux qui ont l’amour de Dieu en notre génération.  
2    Nous sommes le 08 juillet 2021. Et à l'occasion du 24 avril 2021, malgré la Covid-19, les missionnaires 
Cesar Esparza, Jhon Durán et Wilfredo Hernan du Mexique et de la Bolivie sont venus ici, auprès de moi. Je 
les ai consacrés selon l’ordre de l’Ange et l’Agneau du 24 avril 1993 et ils sont repartis en paix.  
3    Et après cela, comme les habitants de la Côte d'Ivoire savent que moi le prophète Kacou Philippe, je ne 
mentirai jamais alors ils m'ont collé une fausse prophétie qu’ils ont fabriquée et diffusée partout disant que 
j’aurais dit qu’Achab mourait à la Haye. Or je n’ai jamais dit cela.  
4   Vous tous habitants de la Côte d'Ivoire, tous vos pronostiqueurs, analystes politiques que vous appelez 
prophètes ont déjà prophétisé chacun des mensonges. Et vous voulez que moi le prophète Kacou Philippe aussi 
je sois menteur comme eux. Pourtant nous ne sommes pas pareils. La dernière fois que j'ai regardé une 
télévision, c’était il y a dix-sept ans. Et quand Achab était président de la République et avait perdu son père, 
quelqu’un qui avait découvert que je ne savais pas cela était étonné et m'avait demandé si j'étais ici en Côte 
d'Ivoire. Je lui ai répondu : « Oui, je suis ici en Côte d'Ivoire mais je suis un prophète ». Et il n'a rien dit.  
5   Pourquoi supportez-vous mal qu'il y ait au moins un vrai Dieu, un vrai Saint-Esprit et un vrai prophète ? Et 
pourquoi ne doit-il pas y avoir au moins un vrai prophète sur la terre ? Lorsque vos pays africains vont à la 
coupe du monde et qu’ils sont éliminés, alors tous les pays de la terre doivent-ils aussi être éliminés ? Il ne 
doit donc pas y avoir un vainqueur ? Vous habitants de la Côte d'Ivoire, quel est ce satanisme et cette sorcellerie 
noire qui vous habitent ? Vous êtes troublés de savoir qu’au jugement dernier, moi le prophète Kacou Philippe, 
je serai votre juge et le juge de tous ceux qui ont vécu sur la terre en mon temps. Vous avez peur et vous 
cherchez un soulagement et pourtant c’est ce qui arrivera. 
6   Soyez sourds à ma parole, hommes méchants, fils de Bélial, esclaves de l'argent, ouvriers de péchés mais 
Dieu décoiffera votre refuge et transpercera votre paix pour toujours, vous mourrez dans votre misère. Dieu 
transformera toute la terre en enfer. J’appelle sur vous tous les malheurs qui n'arrivaient qu'aux autres. Je vais 
en guerre contre les médecins qui vous soignent. J’ai établi l’enfer sur la terre et les chiens vous mangeront. 
J’appelle sur vous les animaux sauvages à la piqure mortelle. Vous avez la forêt mais vous aurez faim. 
7    J'appelle les criquets sur vos plantations. Un malheur passera et un autre malheur viendra. Toutes sortes 
de difficultés fondront sur vous, surtout toi la Côte d'Ivoire. La terre tremblera partout en Afrique, en Europe, 
en Amérique et en Asie. Les océans fonceront et poursuivront les Africains. Des tornades vous épouvanteront. 
Vos maisons iront dans les profondeurs de l'océan et les poissons nageront dans vos rues. 
8   Par les cris des muezzins, les cloches des églises, les chants et récitations de versets dans vos temples, 
églises et mosquées, c'est toute la terre que vous avez offerte à Satan qui ne l'a pas créée. Et la colère de Dieu 
est sur vous tous pour vous punir jusqu’à vous détruire tous. Un jour, j’avais demandé à un chrétien : 
« Monsieur, à qui appartenait le coq qui avait chanté quand l’apôtre Pierre avait renié le Seigneur Jésus ». 
Et il m’avait répondu : « Est-ce que j’étais là-bas ? ». Et je lui ai dit : « Ah, tu n’étais donc pas là-bas et tu as 
le même prophète que Pierre ? ». Tu n’étais donc pas avec Bilal et Khadija mais Mahomet est ton prophète ? 
Tu ne connais pas Arjuna et Shariputra mais Krishna et Bouddha sont tes maîtres de lumière ? 
9    Soyez des suppôts de Satan mais un jour vous rendrez compte à Dieu. Quant à moi, sachez que jusqu'à ma 
mort, je ne donnerai jamais une fausse prophétie car l'Ange de Dieu qui m'est apparu le 24 avril 1993 marche 
devant moi. Savez-vous que je fus un repère lors de la crise de 2011 et que je mérite même les honneurs de 
l'État de Côte d'Ivoire ? Mais désormais vous et vos militaires, vous ne pourrez plus demander à mes disciples 
: « Kacou Philippe dit quoi ? ».  
10    Et vous dites que mon Message vient de moi-même et non de Dieu ! Des paroles que des personnes lisent 
ou écoutent et sont délivrées et guéries, vous dites que ce sont des paroles d'homme ? Si vous étiez du temps 
de Moïse, vous diriez que c'est Moïse lui-même qui a écrit les dix commandements sur la montagne du Sinaï 
par sa grande instruction chez pharaon.  
11   Et vous tous qui me combattez, quand vous devez parler de moi le prophète Kacou Philippe, présentez-
vous d’abord en disant : « Moi un tel, en ma qualité de tel et en vertu de mon mandat divin reçu en telle date, 
je vais vous parler de Kacou Philippe ». Mais si tu sais que tu es poursuivi en rêve, qu'une force vient 
t'immobiliser et t'étouffer dans ton sommeil, que tu manges en rêve, tu t'envoles en rêve, tu as des rapports 
sexuels en rêve alors si on parle de Kacou Philippe, tu dois te taire. Si tu as une fois porté ta bouche vers le 
sexe d'un homme ou d'une femme alors si on parle de Kacou Philippe, tu dois te taire. 
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12   Dieu visite l’Afrique et, moi le prophète Kacou Philippe, je suis la porte du paradis devant vos yeux. Et 
de tous les coins du monde, les gens croient en moi et sont sauvés. Malgré la chaleur, les maladies et les 
conditions difficiles d'Afrique, des Blancs viennent d’Asie, d’Europe et d’Amérique jusqu’ici à cause du Salut 
mais vous, vous préférez aller adorer Satan dans vos temples, églises et mosquées. Ce qui vous est destiné ira 
à d’autres personnes. Vous savez ? Dieu est souverain. Il est écrit que 144000 viendront des douze tribus 
d'Israël mais beaucoup d’Arabes, d'Européens et d’Américains vivant en Israël avec les Juifs et qui pleurent 
face aux défilés homosexuels de Jérusalem croiront en Élie et Moïse et prendront la place de leurs maîtres 
juifs et seront comptés parmi les 144000.  
13   Mais vous tous qui avez aimé mon jour, je vous annonce que, l'heure est maintenant venue pour moi le 
prophète Kacou Philippe d'aller dans chaque nation sur la terre où l’on acceptera de me recevoir. Les seuls 
obstacles maintenant, ce sont les mesures de la maladie de la Covid-19 et peut-être l’État de Côte d’Ivoire.  
14    Je suis conscient que tout le monde me hait mais il y a des personnes sur la terre qui ont aimé mon jour 
et qui se réjouissent à ma Lumière. Je vais voyager une seule fois dans chaque nation. L'heure est maintenant 
venue pour moi de donner l'occasion à tous les habitants de la terre de voir de leurs propres yeux un vrai 
prophète de Dieu. Ils n'ont pas vu Ésaïe, Jérémie mais ils verront Kacou Philippe.   
15   Et en second lieu, je dois voyager pour légitimer par la consécration, par mes propres mains, les ministères 
des disciples que Dieu m'a donnés. Mes disciples doivent être consacrés comme vous l'avez vu ici en Côte 
d'Ivoire, le 29 mai 2021. Ceux qui seront trouvés dignes, je les consacrerai. 
16   Bien, maintenant je vais parler d’un type de manifestation spirituelle qui commence à se produire dans le 
Message, dans plusieurs pays, depuis cette année 2021 après Kacou 146. C’est afin que vous soyez avertis et 
que vous sachiez la conduite à tenir. L’une d’elles date du 02 mai 2021 à Abidjan. Ce jour-là, lors de la 
confession publique, la confession du Frère Madison Cooper, un Frère venu du Libéria était obscure. Le 
dirigeant lui a demandé s’il n’avait pas commis adultère. Le Frère Cooper n’avait pas fini de prononcer : 
« Non » qu'il perdit connaissance et s’écroula avec violence dans la salle. Or, il avait trompé sa femme avec 
sept femmes. Et l'apôtre Yanick qui me rapportait les faits était tout étonné. Il disait : « Prophète, de toute ma 
vie, je n'ai jamais vu ce qui est arrivé. Il est tombé comme mort. Nous avions tous eu peur ».  
17  Une autre manifestation s’est passée au Burkina Faso. C’est en dehors de la Côte d'Ivoire. L'Église est 
universelle et jusqu’à l'enlèvement, toute action de Dieu pour l'Église sera toujours universelle. Et les morts et 
les vivants, les Blancs et les Noirs, les Africains, les Européens, les Américains et les Asiatiques, nous 
parviendrons tous à la perfection au même moment. Et le prédicateur Bagtenga du Burkina Faso m’a parlé 
disant : « Prophète, la confession publique, les prières et la louange se sont bien passées. Tout se déroulait 
bien mais dès que je suis monté en chaire pour la prédication, j'ai tout oublié, je me sentais faible. Ma langue 
était devenue lourde dans ma bouche, je ne pouvais plus parler. Et je suis descendu précipitamment de la 
chaire ». Et depuis ce jour, ce prédicateur a peur de monter en chaire. 
18   Et une autre manifestation s’est produite le dimanche 30 mai 2021 à l’assemblée de Divo en Côte d'Ivoire. 
C’est une assemblée que j’ai visitée en mars 2016, juste avant mon emprisonnement. Et ce 30 mai 2021, le 
pasteur de Divo devait bénir les fiançailles d’un Frère considéré comme rebelle par son assemblée à Abidjan. 
Le pasteur de Divo n’avait informé personne, ni ses anciens, ni son assemblée, ni même sa femme. Or tout ce 
qui engage une assemblée doit recevoir d’abord l’accord des anciens puis l’accord de l’assemblée.  
19   Le Frère Maoué Jules, pasteur de Divo, était un pasteur évangélique. Il avait cru au Cri de minuit en 2008 
et depuis 2019, à cause de son grand travail missionnaire, je l'avais établi évêque et superviseur des pasteurs 
d'une région.  
20   Et ce 30 mai 2021, ce vaillant pasteur était à la chaire et avait même donné la prédication du jour. Et 
maintenant, il s'apprêtait à bénir les fiançailles quand, brusquement, il n’entendit plus sa propre voix et il 
demanda si l’assemblée l’entendait. Puis, il commença à perdre l'usage de sa voix, puis devint faible et un 
diacre vint pour lui demander s’il n’était pas prudent d’arrêter, mais le pasteur n’arrêta pas. Puis, il devint 
encore plus faible et ne pouvait plus parler. C’est alors que la fiancée, une jeune Sœur saisie par l’Esprit de 
Dieu vint sur l’estrade, retourna la chaire et imposa les mains au pasteur et pria sur sa tête.  
21   La jeune Sœur lui imposa les mains et pria sur sa tête puis, retournant à sa place, elle dit à l’assemblée : 
« Vous l'avez vu ?... Son heure n'est pas encore arrivée. ». Et étant à sa place, elle a continué de prophétiser 
sur le pasteur. Et elle termina disant : « Vous l'avez vu ici. C'est mon fils, … Je suis l'unique, le seul, l'unique 
vrai prophète. Je suis en cet homme appelé Kacou Philippe ». L'assemblée était calme, saisie de crainte.  
22   Mais malgré cela, après la manifestation, le pasteur remit la chaire à sa place et voulut continuer jusqu’à 
la bénédiction si un Frère dans l’assemblée ne l’avait pas arrêté. Mais que se serait-il passé au moment où le 
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pasteur allait se mettre à prier pour le couple ? Soyez prudents. Il y a un ange qui est descendu le 24 avril 1993 
et qui n’est pas encore remonté au Ciel. 
23   Que ce soient les prophéties, les parlers en langues, … toutes les manifestations spirituelles dans ce 
Message du Cri de minuit sont claires, précises et rapides quel que soit le pays. Ce ne sont pas des désordres 
branhamistes et évangéliques durant lesquels les gens crient sans parler, bousculent tout autour d'eux et les 
diacres courent dans tous les sens.  
24   Maintenant, considérons la manifestation qui s’est produite à Divo. Les paroles sont correctes. Et si vous 
trouvez la manifestation étrange, sachez qu’il y a un même Esprit mais diversité de manifestations et 
d'opérations. Quand j’ai parlé avec le pasteur, il ne savait pas que la jeune Sœur lui avait imposé les mains et 
prié sur sa tête, il avait même nié fermement cela jusqu’à ce qu’il voie la vidéo. Et quand il avait vu la vidéo, 
il n’arrivait pas à accepter cela et il avait pris des médicaments pour se remonter.  
25   Et quand j’ai parlé avec la Sœur, elle aussi ne savait pas qu’elle avait été à la chaire sur l’estrade et avait 
touché le pasteur ou prophétisé. Elle ne savait pas qu’elle avait imposé les mains au pasteur à la chaire et avait 
prié sur sa tête et avait laissé le pasteur quand elle avait tout fini. Ô, que c'est terrible d'aller contre Dieu. 
Comment une jeune Sœur peut-elle aller sur l’estrade, retourner la chaire et imposer les mains au pasteur à la 
chaire ? Regardez comment sur les photos 2 et 3, la Sœur tient la tête du puissant pasteur dans ses deux mains 
et prie sur sa tête. Face à Dieu, l’homme n’est rien. Regardez la photo 4, la Sœur crie sur le puissant pasteur 
devenu inconscient. C'est un diacre qui maintient le pasteur pour qu’il ne tombe pas. Et un autre diacre voulait 
arrêter la Sœur mais une force repoussa sa main. 
26  Et après la manifestation, sur la photo 5, le pasteur demande aux diacres ce qui se passe et où se trouve le 
micro. C’est une scène terrible qui dépasse la dimension humaine. Et quand la Sœur aussi avait vu la vidéo, 
elle était étonnée et demandait pardon. De même, étant revenu à lui, le Frère Madison Cooper pensait qu'il 
était au Libéria. C'était la présence de l’ange de Dieu. Et c’est vers cela que nous entrons maintenant. Et 
plusieurs qui avaient vu la vidéo m’ont dit que si les Frères et Sœurs voyaient la vidéo, cela pouvait les effrayer 
et certains qui vivent dans le péché n’allaient plus venir au culte. 
27   Sachez qu’un prédicateur à la chaire est investi de toute l'autorité de Dieu et aucun esprit mauvais ne peut 
aller jusqu'à lui imposer les mains. Le pasteur pouvait dire une seule fois à l’endroit de la Sœur : « Satan, je 
t’ordonne de quitter cette Sœur au nom de Jésus-Christ ». Et cette Sœur serait délivrée à l’instant. Mais là, le 
pasteur était inconscient et sans force. Il n’a pas su que la Sœur lui avait imposé les mains et prié sur sa tête. 
C’est pourquoi il avait redressé la chaire et continué. C’est dans la vidéo qu’il avait vu tout ce qui s’était passé.  
28   Soyez prudents. Lors de la confession publique, un Frère, une Sœur ou le dirigeant te posera une question 
et tu ne sauras pas qu'à cet instant précis, c'est l'Ange du 24 avril 1993 qui te pose la question. Tu t'adresseras 
au prophète ou à un disciple avec arrogance et mépris et tu ne sauras pas qu'à cet instant précis, c'est à l'Ange 
du 24 avril 1993 que tu t'adresses. Dieu a dit à Israël : « Voici, j’envoie un ange devant toi, … Prends garde à 
toi à cause de sa présence, car mon nom est en lui ». Cet ange jugeait le camp d'Israël et combattait contre 
toute nation qui venait contre Moïse et Israël.  
29   Ce que nous voyons pourrait être le signal d'une grande action du Saint-Esprit qui placera l'Église dans 
une nouvelle dimension qui révélera que Dieu est le même Dieu des prophètes de l'Ancien Testament. Nous 
sommes sous la grâce, mais vous vous rappelez comment dans Actes 5, l’Ange de Dieu frappa Ananias et 
Saphira et dans Actes 12, devant la foule, un Ange de Dieu frappa le roi Hérode et que le roi Hérode tomba 
mort à l'instant. Il semble que nous sommes à la porte de cette dispensation. C’est peut-être le temps où Dieu 
va établir son règne sur la terre comme Il l'a fait autrefois en Israël avec Moïse, Élie et les prophètes.   
30   Moi le prophète Kacou Philippe, depuis 2002, j'ai prononcé le jugement et le changement de vie mais 
l'exécution des sentences appartient à l'Ange du 24 avril 1993. Et ces sentences et leurs exécutions ne sont pas 
seulement pour ceux qui croient mais aussi pour quiconque se dressera contre ce Message. Les démons de 
divination sont tout-puissants contre ceux qui croient en eux pour les terrasser dans leurs églises mais le vrai 
Saint-Esprit est Tout-Puissant partout sur la terre. Et les incroyants doivent savoir que le Dieu du prophète 
Kacou Philippe est le Maître de l'univers, et le Dieu Tout-Puissant d'éternité en éternité. Un saint-esprit qui 
n'est puissant que dans son église, c'est un démon.  
31   Un débat ou une confrontation religieuse, c'est une confrontation entre deux divinités. Et le temps vient 
où le surnaturel doit être présent pour faire la différence. Si le surnaturel n'intervient pas et que c'est seulement 
un débat d'idées alors c'est possible que ce soit une scène entre deux agents de Satan. Un prophète plein de 
puissance qui fait tomber ses fidèles dans son église ne peut pas être sans puissance face à un ennemi qui 
cherche à le détruire. La force d'un champion du monde, ce n'est pas sur ses propres supporters ou sur les 
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habitants de son pays. Et un Dieu qui était Tout-Puissant dans l'histoire ou dans un livre saint, Il doit être 
toujours Tout-Puissant s'Il n'est pas mort.  
32   Remarquez qu'un saint-esprit évangélique ou branhamiste n’aurait jamais condamné l’acte du pasteur 
mais c'est toujours sur les pauvres fidèles que s'abattent les prophéties et les prédications. Mais dans la 
Véritable Église, le Saint-Esprit est à double tranchant. Il coupe le prédicateur et le fidèle. Il coupe le camp 
d'Israël et le camp des nations. Et c'est ce Dieu qui m'a commissionné et envoyé le 24 avril 1993.  
33  Que ce soit Zeus, Baal, Dagon, Baal-Zébub ou Adramelech, chaque dieu est tout-puissant au sein de la 
nation ou la religion qui le vénère. Mais le Seigneur Jésus-Christ, le Dieu Tout-Puissant, qui m'est apparu le 
24 avril 1993 est le Dieu suprême qui règne sur les dieux des églises, mosquées et temples hindouistes et 
bouddhistes et Il le prouvera par tous les moyens.  
34   Maintenant, si pendant le culte, un Frère à la chaire est frappé, les diacres le feront sortir et l'emporteront 
et l’assemblée décidera de la fin du culte ou de la continuité du culte. Et vous ne devez pas regarder la vidéo 
de Divo et dire : « Ô, c’est terrible, moi, je ne veux pas avoir de charge dans l’assemblée ». On peut avoir 
peur de la présence de Dieu mais on ne doit jamais abandonner la vérité de son temps. 
35   Ananias et Saphira qui ont vendu leur terre et qui ont apporté une partie de la vente sont morts, frappés 
par l'ange tandis que les impies et vendeurs du temple sont en paix dans leurs synagogues, églises, temples et 
mosquées et religions mais les chrétiens n’ont pas abandonné la vérité de leur temps. Ananias et Saphira ne 
seraient jamais morts ainsi s’ils étaient restés dans leur temple pharisien, essénien, hérodien, zélote, ashkénaze 
ou sépharade.  
36   Et lors d'une manifestation spirituelle, ce n'est pas un péché de regarder ce qui se passe mais la bonne 
conduite, c'est de rester face à soi, la tête inclinée. N'attendez pas que le diacre vous dise cela. Quand Dieu est 
présent, c'est le moment de prier. Quand les manifestations spirituelles commencent à arriver, vous devez aussi 
commencer à prier et dire : « Seigneur Jésus-Christ, tu as promis que ces choses arriveront dans ton Église. 
Nous le croyons. Mais fais que cela soit une bénédiction pour nous ».  
37  Maintenant quand une prophétie est donnée, l'assemblée l'analysera et décidera. Si l'assemblée estime que 
c'était l'œuvre d'un démon et que celui qui a prophétisé se sent frustré, c'est un signe que c'était vraiment 
l'œuvre d’un démon. Un homme ne peut pas défendre un don ou une révélation de Dieu. Pour tout ce que moi 
le prophète Kacou Philippe j'ai prêché ou révélé depuis 2002, si quelqu'un veut contester avec moi ou me traite 
de faux prophète, ce n'est pas à moi de le défendre mais c'est à l'Ange du 24 avril 1993 de le défendre.  
38    Quand il y a une manifestation spirituelle : Que ce soit une vision, une prophétie, un parler en langues ou 
autre, restez calme. En dehors des diacres, personne ne doit calmer ou empêcher une manifestation spirituelle. 
En cas de besoin, un diacre peut demander à un Frère de l’aider. Le domaine des manifestations spirituelles 
est très délicat. Et après une manifestation, si vous ne savez pas quel esprit a agi, gardez-vous des 
commentaires et transmettez cela aux apôtres. Après Kacou 146, l'heure est peut-être venue où Dieu Lui-même 
s'établira dans son Église et se fera justice face aux pasteurs et disciples impies.  
39   Les signes que nous avons commencé à voir depuis ce mois de mai 2021 nous inquiètent. Je ne souhaite 
pas qu’un jour, l’un de nous tombe et meurt ; mais s'il arrive qu'un disciple, pasteur ou fidèle s'écroule à la 
chaire ou dans l'assemblée, peu importe la raison, vous l'amènerez à l'hôpital et vous prendrez soin de lui. Le 
reste, c’est entre lui et Dieu.  
40   Il est écrit que, non pas un pasteur, un moine ou un imam mais le fils de l'homme qui est le prophète a le 
pouvoir sur la terre de pardonner les péchés. Et je vous ai expliqué dans Kacou 146 que le ministère de 
Matthieu 25:6 est le jour du Yom Kippour de la dispensation des nations. C'est le jour d'expiation, de 
purification, de réparation et de réconciliation d'avec Dieu. D’abord, le jour du Roch Hachana qui est le jour 
du jugement puis dix jours de repentance et de changement de vie puis enfin le jour du Yom Kippour, le jour 
du grand pardon et de l'expiation. Et c’est le seul jour où le grand prêtre d'Israël rentre dans le lieu très saint 
où se trouve l'arche de l'alliance pour rencontrer Dieu. Et le grand prêtre d'Israël avait une longue corde 
attachée à son pied. Et s’il ne ressort pas vivant, c’est cette corde qu’on tirait pour faire sortir son cadavre.  
41   Et maintenant, l'heure terrible du jugement est peut-être venue, commençant par la maison de Dieu. 
L’heure où des personnes tomberont et ne pourront plus jamais se tenir à nouveau sur leurs pieds. Faire un 
culte ou aller à la chaire avec un esprit d'hypocrisie ou avec un péché non confessé, c'est un défi que vous 
lancez à l'Ange du 24 avril 1993. Monter en chaire avec un péché, ou si vous êtes en chaire pour prêcher une 
fausse doctrine, c'est un défi que vous lancez à l'Ange du 24 avril 1993. Ne défiez pas l’ange. Le prophète 
Balaam défia l’Ange dans Nombres 22. Et dans Nombres 31 le prophète Balaam fut tué à cause de cela. Cet 
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Ange marchait avec Paul et Paul dit qu’un grand nombre de ses disciples étaient malades et que plusieurs 
étaient morts. Qu’est-ce que c’est ? MON ANGE IRA DEVANT TOI, MON NOM EST EN LUI. 
42  Et avec la confession publique, l’Église des nations a dépassé le niveau où les dons spirituels avaient pour 
mission de dire : « Ne cachez pas vos péchés ! Confessez-les ! Sanctifiez-vous ! ». Non, le Saint-Esprit a 
dépassé ce niveau. Ceci est au-dessus des miracles et résurrections de morts. Et William Branham a dit qu'il a 
vu de grands miracles dans son ministère mais la plus grande chose qu'il désirait voir, c'était la présence de 
Dieu dans l'Église, de sorte que le pécheur aurait peur de s'approcher de peur d'être dénoncé ou frappé de mort. 
43    L’Église est au stade où celui qui s’assoit dans l’assemblée sans se confesser est en train de lancer un défi 
à l'Ange du 24 avril 1993. L’Église est au stade où celui qui doit se confesser n'a pas le droit de monter en 
chair. S'il le fait, c'est un défi qu’il lance à l'Ange du 24 avril 1993. Et toute personne qui parle, insulte ou 
blasphème contre le Message, contre le prophète Kacou Philippe ou contre vous à cause du Message est en 
train de lancer un défi à l’Ange du 24 avril 1993. Et l’Ange choisira son endroit, sa manière et son moment 
pour répondre à ce défi.  
44   Et si une telle situation arrive à un Frère ou une Sœur comme le cas du Frère Madison Cooper, il sortira 
de l’assemblée et le culte continuera. Même s’il s’agit d’un prédicateur, il sortira et l'assemblée doit l'entendre 
au culte suivant. Et s'il dit n'avoir pas de confession et s'engage à continuer dans le ministère, sa femme 
attestera à nouveau devant l'assemblée que son mari est digne de la charge. Mais aussi, par la peur, vous ne 
devez pas refuser d'assumer des charges dans votre assemblée. Dans le Message, le refus d’assumer une charge 
alors que vous pouvez le faire, c’est un péché. Je le dis car, l’apôtre Bi Djo m'a rapporté que lorsque les Frères 
de Divo avaient vu ce qui était arrivé à leur brave pasteur, ils ont tous eu peur et plusieurs d’entre eux voulaient 
abandonner leurs charges dans l'assemblée et d'autres approfondissaient leur confession de péchés.  
45    Il y a dix-sept ans, l’Ange du jugement était à trois mètres de nous. Il y a dix ans, Il était à deux mètres 
de nous. Et maintenant, il est à moins d'un mètre de nous, prêt à s'établir au milieu de nous et même en nous. 
Et les séducteurs devaient venir afin que le camp soit d’abord purifié. Avant cette heure, plusieurs plagiaires 
incompétents étaient venus et avaient tous échoué. Mais Dieu a permis maintenant que des plagiaires et 
imitateurs plus rusés viennent contre nous pour séparer le blé de l'ivraie afin que Dieu ne frappe pas de mort 
ici en plein culte les fils du diable. Avant Canaan, Koré et Dathan et Abiram étaient déjà morts. Et avant le 
baptême du Saint-Esprit dans la chambre haute, Judas était déjà mort. Et c’est ce qui est arrivé ici. 
46   Et en notre temps, Dieu suscita du Brésil un homme de 64 ans appelé Toninho Rezende se disant être le 
prophète ivre de Kacou 104:30 et le prophète qui doit venir pour l'Amérique latine selon Kacou 137:15. Il se 
considère comme Caleb et moi, Josué. Il m’appelle : « Mon chef ». Dans la marche d’Israël vers Canaan, le 
plus redoutable adversaire d'Israël fut Balaam. Balaam n'était pas contre Moïse et Israël. Balaam n'injuriait 
pas et ne maudissait pas Moïse et Israël comme les prophètes Jébusiens, Africains, Héviens et Guirgasiens.   
47   Selon la doctrine de Toninho, la cigarette, l'alcool, femmes pasteurs et toutes formes de péché condamnés 
ici sont autorisées. Et il avait séduit 57 croyants du Cri de minuit, tous ennemis de la confession publique. 
Soit, 24 Brésiliens, 21 Mozambicains, 8 Zimbabwéens, deux Sud-africains, un Congolais et un Malawite. Et 
ceux parmi eux qui se sont rendus compte que Toninho était un séducteur et qui voulaient revenir au Message, 
j’ai refusé qu’ils reviennent. Et même si vous quittez le Message et vous revenez selon Kacou 143:67, votre 
réadmission dans le Message dépendra de la décision dans le groupe de votre pays.  
48   Soyez honnêtes afin que Dieu ne vous chasse pas d’ici. Les dirigeants chrétiens, musulmans, hindous et 
bouddhistes sont tous des éleveurs de porcs. Et tous ceux qui quittent le Message et vont chez les éleveurs de 
porcs, ce sont des impies, des hypocrites, des méchants et ennemis de la confession publique, ils n’ont plus le 
droit de revenir ici même s’ils se repentent.  
49   En Amérique latine, lors des baptêmes, l'apôtre Lucio May disait aux femmes qu'il baptisait de cacher 
leurs adultères à leurs maris. Et c'est lorsque Dieu l’a chassé du Message que ces femmes dévoilaient leurs 
adultères à leurs maris. Et où est Lucio May aujourd’hui ? Où sont tous ceux qui nous ont quittés ? Que sont-
ils devenus ? Rien ! Et vous, soyez honnêtes envers Dieu afin que leur sort ne vous arrive pas. 
50   Les plagiaires de mon Message s’étaient levés en grand nombre. Un tel s’élève et disparaît. Un autre 
s’élève et disparaît. Et j’ai dit à l’un d’eux : Quand tu veux créer un nom d'utilisateur ou une adresse e-mail et 
que le système te dit que cela existe déjà, il faut laisser. Quand tu dis : « Le péché originel était un acte sexuel », 
le système du ciel te dit : Cette révélation existe depuis 1933.  
51   Quand tu dis : « La Bible est un livre d'histoire » ou « La Bible ne sauve pas », le système du ciel te dit : 
Cette révélation existe depuis 2002. Quand tu dis : « Je suis le prophète de Matthieu 25:6 », le système du ciel 
te dit : Cette révélation existe depuis 2002. Quand tu dis : « La confession publique doit revenir dans l’Église », 
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le système du ciel te dit : Cette révélation existe depuis 2002. Quand tu dis : « Toutes les religions y compris 
le christianisme sont du diable », le système du ciel te dit : Cette révélation existe depuis 2002. Et quand Satan 
te propose des révélations telles que : « Adam n'a pas de nombril » ou « Adam et Ève étaient des Noirs », tu 
dois y faire ton choix.  
52   Mais, vous tous qui avez cru en moi, n’abandonnez jamais ce Message qui est le chemin étroit vers le 
Ciel. N’acceptez pas les contrefaçons et les larges et paisibles routes des séducteurs et des plagiaires et 
imitateurs. Quittez les églises de Dante Gebel, Guillermo Maldonado, Carlos Enrique Luna, Maria Luisa, 
Estevam Hernandes, Romildo Ribeiro Soares, Silas Malafaia, Valdemiro Santiago et Edir Macedo. Ce sont 
les routes de Satan pour vous conduire en enfer. Ils ont guéri et délivré des millions de personnes. C’est vrai. 
Mais ils sont tous des serviteurs de Satan selon Matthieu 7:21 et ils vous conduisent en enfer.  
53   Et étant dans ce Message, même si vous avez l’impression que vous êtes un fils du diable, continuez la 
marche. Sur cinq baptêmes, quatre baptisés peuvent être délivrés et l’un n'est pas délivré mais rien ne dit que 
le délivré ou le non délivré est un fils du diable. Et si les quatre n’étaient pas délivrés, ils se perdraient l’un 
après l’autre après leur baptême. Et si tout le monde était délivré après le baptême, il n’y aurait plus de pasteur 
et de confession publique. Vous êtes un enfant de Dieu parce que vous avez cru au prophète vivant de votre 
temps. 
54   Le Salut est très simple. Avant la mission sur la terre, chaque prophète est dans la présence de Dieu avec 
les élus de sa génération. Et avant de commencer le ministère sur la terre, les élus commencent à naître. Le 
prophète aussi naît. Et Dieu permet à Satan de disperser et cacher les élus partout sur la terre. Satan les cache 
dans des continents différents, des nations différentes, des familles différentes, des langues différentes, des 
races différentes, dans des systèmes et partis politiques, des classes sociales différentes. Satan établit des 
conditions d'accès difficiles par le racisme, l'apartheid, régimes politiques, les difficultés de la vie et surtout 
les systèmes de castes, les sectes et les religions. 
55   Et par rapport au prophète, Dieu dit à Satan : « Je te permets de le placer dans des conditions difficiles 
mais ne touche pas à sa vie ». Et alors, le prophète naît dans une famille misérable et Satan l'empêche d'avoir 
les capacités nécessaires pour la mission. Et dès le signal, le prophète doit rassembler tous les élus des quatre 
coins de la terre avant sa mort. Puis il meurt et va dire à Dieu : « Ô Dieu, tous ceux que Tu m’as donnés, je les 
ai tous rassemblés et aucun d’eux n’est perdu ». Mais en réalité, c’est un ange de Dieu qui a accompli la 
mission en prenant le prophète pour couverture. 
56   Dieu a dit à Israël : « Voici, j’envoie un ange devant toi, … Prends garde à toi à cause de sa présence, et 
écoute sa voix ; ne l’irrite pas ; car il ne pardonnera point votre transgression, car mon nom est en lui ». C’est 
cet Ange qui allait devant Moïse et c’est cet Ange qui marche devant moi depuis le 24 avril 1993 pour 
accomplir cette mission.  
57    Au Maroc, une femme se reposait dans sa voiture et le ciel s'ouvrit et elle vit Moïse et les prophètes, et 
elle vit des hommes-dieux marchant dans le ciel derrière les nuages. Elle vit parmi eux un noir et la vision 
disparut. Et le jour où elle a rencontré le Cri de minuit, elle a cru à cause de cette vision. Qu'est-ce que c'est ? 
C'est l'Ange du 24 avril 1993 qui me devance sur le terrain de la mission.  
58   Le Frère Kitione, des îles Fidji m’a écrit disant : « J'ai eu une vision en 2014. J'ai vu le coucher du soleil, 
puis ce fut la nuit, et alors des chariots et des chevaux de feu sont descendus du ciel et m’ont pris et sont 
montés avec moi vers le ciel. Depuis ce jour, j’ai compris que le temps de William Branham est passé. Et je 
ne suis plus jamais allé à l'église depuis ce jour de 2014. Je priais et jeûnais à la maison. Et en 2021, la vision 
s'est réalisée, j’ai découvert le Cri de minuit et j’ai cru ». Qu'est-ce que c'est ? C'est l'Ange du 24 avril 1993 
qui me devance sur le terrain de la mission. 
59   Quand on m'avait rapporté que des croyants de Fidji demandaient le baptême, j'ai dit : « Ces 
marques Kodak et Fiji existent-elles encore ? ». Et on m'a répondu : « Non prophète, ce ne sont pas des 
photographes. Les îles Fidji, c'est un pays composé de 300 îles dans le pacifique Sud de l’Océanie. Ce sont 
les bouts du monde ». Comment des personnes croient-elles sur des terres si lointaines dont j’ignore l’existence 
? Qu'est-ce que c'est ? C'est l'Ange du 24 avril 1993 qui marche devant moi sur le terrain de la mission.  
60   Et quand le Message atteint les îles Fidji et les contrées les plus reculées de l'Océanie et du monde, c'est 
maintenant le temps où le camp doit être purifié. Ne choisissez jamais l'option de cacher les péchés ou de 
quitter le Message. Peu importe les sanctions, restez dans le camp, dans la présence de Dieu jusqu'à la fin de 
votre vie sur la terre. Vivez bien selon le commandement de Kacou 146. Et sachez que depuis le 24 avril 2021 
et pour toujours, moi le prophète Kacou Philippe, je ne veux plus recevoir d’offrande ou de dîme de dîmes de 
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qui que ce soit. Vos dîmes et offrandes, c’est pour vos assemblées qui sauront en faire ce qu’il faut pour le 
Message.  
61   Et jusqu’à Kacou 146, j’ai défini pour cette génération ce qui est péché et ce qui n’est pas péché. Et j’ai 
dit qu’un acte sur la ligne de démarcation n’est pas un péché, cela ne vient donc pas à la confession mais ne 
pas le faire est mieux. Le bouche-à-bouche avec sa femme et la télévision sont sur la ligne de démarcation. 
Vous pouvez donner ou recevoir le VIH, l’hépatite ou autre maladie par le bouche-à-bouche surtout si vous 
venez de vous brosser les dents. Concernant la télévision, vous pouvez en avoir et faire passer les interviews, 
débats et autres vidéos du Message pour votre maison et vos visiteurs.  
62   Et vous mes apôtres, pasteurs et prédicateurs, soyez mes imitateurs. Moi qui étais un manœuvre sur un 
chantier de construction, qui-suis-je ? Et je sais que la manière dont je reçois l'insensé qui vient à moi, c'est 
ainsi que Dieu me recevra. Et donc, la manière dont l'apôtre, le pasteur ou le prédicateur reçoit, écoute et traite 
l'insensé qui vient à lui, c'est ainsi que Dieu le traitera. Et quand je vous écris, même si vous me répondez le 
lendemain, vous n'avez pas à vous excuser.  
63    Un prédicateur qui divulgue une confession au baptême doit être déchargé. Quand quelqu'un s'est confessé 
au baptême ou lors de la confession publique, vous ne devez pas parler de sa confession quelle que soit la 
situation ou lors du règlement d’un problème. Mais quand l’un d’entre vous se confesse, après le culte, des 
Frères peuvent parler avec lui et l'aider parce que les difficultés qu’il rencontre, un autre Frère les a rencontrées 
auparavant.  
64   Quand un Frère est dévoilé pour des échanges à propos de mariage avec une Sœur qui n'a pas encore sept 
mois dans le Message ou qui n’a pas son nom dans le groupe de mariage, sachez que c'est un prédateur qu’il 
faut éloigner du troupeau. Et sa sanction sera au moins de sept mois hors de l'assemblée. Parlant du Message, 
tu ne répondras jamais aux injures par des injures même si l’injure est portée contre toi, contre le prophète ou 
le Message. Quand une affaire oppose un Frère ou une Sœur à un païen et que le Frère s'est confessé, il ira 
demander pardon au païen s’il n'a pas raison dans l'affaire. Quand quelqu’un accepte le Message et répond à 
l’appel, le prédicateur ne doit pas lui imposer les mains pour la prière.  
65   Toujours dans le sens de Kacou 146, un pasteur peut intervenir en tant que témoin dans un contrat, dans 
une vente, dans une affaire quelconque engageant des Frères. Mais s'il reçoit de l'argent pour cette affaire, il 
doit être déchargé. Une femme qui a un stérilet ou un implant contraceptif dans le corps peut être baptisée et 
l’enlever plus tard car le planning en Dieu, c’est l’abstinence en période d’ovulation. Concernant les mères 
porteuses, j’ai prié pour savoir si cela était bien ou mauvais mais Dieu ne m’a pas encore répondu.  
66    Quand un Frère vient au Message avec une femme, si les deux se séparent et reçoivent le baptême, si c'est 
un bon Frère qui s'est gardé pur et qui rend témoignage du Message, l'assemblée peut l’aider à doter sa femme 
si après sept mois, il n'arrive pas à doter sa femme. Qu'un Frère sans cœur et insensible à la souffrance d'un 
Frère ou d'une Sœur ne soit pas pasteur d'une assemblée. Quand un Frère ou une Sœur n’a pas de solution à 
son problème, il peut écrire dans le groupe de son pays. Et quand un Frère veut aller fonder une assemblée, ne 
l'empêchez pas et ne lui dites pas : « Fais venir les âmes ici d'abord ».  
67    Il arrive que des fidèles abandonnent leurs assemblées parce que les prédications qu'ils y entendent sont 
si faibles qu'ils ont l'impression que ce n'est pas le Cri de minuit. Quand un pasteur ou un prédicateur donne 
des prédications faibles, la solution, ce n'est pas d'abandonner l'assemblée mais de trouver quelqu'un qui a le 
don et qui peut le faire correctement.  Et si vous n'êtes pas satisfait d’une prédication, c'est votre droit de le 
signaler même dans le groupe de votre pays afin qu'une solution soit trouvée. C'est le droit de tout Frère ou 
Sœur de dire ce qui ne va pas dans son assemblée. Et les avocats de pasteur ou d'apôtre doivent se taire.  
68   Et maintenant, je vais terminer par les rêves. Les rêves ont pour but de vous rapprocher de la volonté 
parfaite de Dieu mais la plupart sont l'œuvre de divination. Et la divination, c'est le pouvoir de la cinquième 
dimension qui est la région de Satan et des religions. Et ces rêves que vous voyez et qui s’accomplissent le 
lendemain, cela arrive partout à tout membre de l'islam, du christianisme, du judaïsme, de l’hindouisme, du 
bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme et du sikhisme. Quels que soient la 
race, le continent et la religion, Satan est le même partout. Et c'est un prophète qui peut vous sortir de là. C'est 
pourquoi l'esprit de religion n'aime pas les prophètes vivants. Depuis la fondation du monde, les membres des 
religions ont toujours haï les prophètes vivants. Or, si ce n’est par un prophète vivant venu de Dieu, aucun 
homme sur la terre ne peut savoir que regarder la vidéo d'un pasteur évangélique sans une bonne raison est 
satanique.  
69   Maintenant, il peut arriver que vous fassiez un même rêve à plusieurs reprises et vous ne comprenez pas 
le sens et ce rêve se répète et se répète. C'est Dieu qui vous dit une chose dans une langue que vous ne 
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comprenez pas et Il vous le répète. Dans ce cas, vous devez forcément chercher celui qui comprend le langage 
de Dieu, c'est-à-dire un prophète pour vous l'interpréter. 
70    Et dans les rêves, le fait de voir des parents morts est soit, à cause de l'ombre de la mort sur vous, soit à 
cause de votre contact avec la cinquième dimension si vous êtes par exemple attaché aux vidéos des hommes 
religieux. Dans le spirituel, il y a Dieu et Satan. Et sur la terre, il y a aussi deux groupes. Un premier groupe 
qui voit dans la journée et un deuxième groupe qui voit dans la nuit. Et dans une révélation de 1993, j’avais 
vu que l'obscurité recouvrait le quartier des religions de la terre. 
71   Et il m’avait été révélé que dans les constellations d'étoiles, les trous noirs représentaient les religions, les 
organisations internationales et les partis politiques selon le type de trous noirs. Il y a des millions de trous 
noirs déjà découverts. Et il est établi qu’il doit y avoir des trous blancs mais aucun n’a encore été découvert. 
Les astronomes ne savent pas que des trous blancs apparaissent et disparaissent en devenant des trous noirs. 
72   Et le premier trou noir connu de l'humanité est le trou noir de la constellation du Cygne. Or le cygne porte 
l’hindouisme. Et l’hindouisme est considéré comme la première religion au monde. Et à l'entrée de chaque 
trou noir se trouve un halo, un cercle de lumière. Et le halo de lumière, c'est une divinité. Or c'est la porte des 
ténèbres et de l'enfer. Et un trou noir détruit et dévore toute étoile ou objet qui s'approche de lui.  
73   Quand vous regardez souvent la vidéo d'un dirigeant religieux sur internet, vous serez possédé de 
divination et vous verrez des songes chaque nuit ou des songes qui s'accomplissent et souvent des parents 
morts car c'est comme si vous étiez dans la religion de ce dirigeant religieux. Et les parents morts, ce sont les 
membres de ces religions. Et leurs paroles ont l'onction de Satan. Et quand vous les écoutez, vous recevez une 
puissance de possession qui vous relie à eux comme une corde élastique invisible en sorte que votre âme aura 
du mal à fuir loin d'eux car une force vous attire à eux.  
74   Et dans un rêve, vous tenterez de toute votre force de fuir le diable mais vous n'y arriverez pas car une 
puissance satanique vous ralentira. Au lieu de vous déplacer à la vitesse de la pensée comme un ange, vous 
serez lourd. C'est la révélation que j'essaie d'exprimer autant que je peux. C’est pourquoi, jusqu'à ta mort, toi, 
tu n'oublieras jamais que la télévision, l'ordinateur et le téléphone entre tes mains resteront les images taillées 
plaquées d'or de Kacou 56. Tu dois savoir que l'internet est le nouveau terrain universel de la plus grande 
bataille jamais livrée. Et tu dois prendre garde à toi à cause du Salut.  
75   Tu ne peux pas brûler les livres religieux et quitter les églises, temples et mosquées des dirigeants religieux 
et être toujours en train de regarder leurs vidéos sur internet. Des choses qui ne t'apporteront rien si ce n'est 
des démons de divination, tu dois t’en séparer. Quand quelqu'un n'est pas un prophète messager venu de Dieu 
avec un appel, une commission et un Message authentique de Dieu, tout ce qu'il te dira, jette cela à la poubelle 
et ne regarde plus ses vidéos même si tu n'as rien à faire.  
76   Et quand moi le prophète Kacou Philippe, je regardais la vidéo d'un dirigeant religieux, la nuit en rêve, 
j’étais perdu dans l'obscurité dans un quartier de brigands tandis que les religieux regardent les mêmes vidéos 
et se réjouissent parce que ce sont des fils de ténèbres. Quand un membre de l'islam, du christianisme, du 
judaïsme, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme ou du 
sikhisme parle de Dieu, il y a un grand rayon de ténèbres autour de lui.  
77   Je vous parle par la révélation, en vertu de l’appel et commission du 24 avril 1993. En matière de Dieu, 
soit vous suivez le prophète vivant de votre temps, soit vous restez à la maison. Après m’avoir entendu, ne 
partez plus jamais dans une église, un temple ou une mosquée. Ne vous fermez pas le chemin du Ciel.  
78   Et si ce n’est pour une bonne raison, si vous donnez ou transférez une vidéo d’un dirigeant musulman, 
chrétien, bouddhiste ou hindouiste à une personne ou quand vous parlez d’une religion, d’un livre saint comme 
la Bible, le Coran ou la Bhagavad-Gita à quelqu’un, quand vous prêchez Jésus de Nazareth, Mahomet, Krishna 
ou Bouddha à quelqu’un, devant Dieu, c’est un acte de sorcellerie, c’est comme si vous poussiez cette personne 
vers le trou noir de l’enfer. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende. 
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KACOU 148 : L'HUMANITÉ FACE À L'ANGE DU 24 AVRIL 1993 

Paroles que le prophète Kacou Philippe a prononcées de Katadji, son village, le 12 août 2021 
 

1     Paroles que moi le prophète Kacou Philippe, j’ai adressées de mon village, le 12 août 2021 en avertissement 
aux habitants de la terre touchant l’étape présente de ma prophétie.   
2   Après Kacou 147, il était important que je parle encore afin que personne ne se trouble et ne quitte le 
Message à cause de la peur d’être frappé par l’Ange du 24 avril 1993. N’ayez pas peur. Dieu ne frappe pas le 
juste, le méchant et l'insensé ensemble. Ce que Dieu nous demande, c'est notre repentance et sincérité afin que 
nous soyons avec Lui après notre mort. Et nous devons être saints comme Dieu Lui-même est Saint. À quoi 
sert la vie si nous abandonnons le chemin étroit, le seul chemin du Ciel ? 
3   Dans Exode 19, quand Dieu descendit sur la montagne du Sinaï et que la montagne était toute en feu et 
tremblait avec violence, les Juifs n'ont pas pris la fuite pour retourner en Égypte mais ils ont dit à Moïse dans 
Exode 20 : « Moïse, de peur que nous ne mourrions, désormais, que Dieu te parle et que toi, tu nous parles. 
Nous écouterons tout ce que tu nous diras ».  
4     La volonté de Dieu pour notre temps, c’est uniquement ce que moi le prophète Kacou Philippe j’ai prêché, 
et vous le savez déjà. Vous devez jeter toutes les conceptions de Dieu que vous avez reçues autrefois dans vos 
églises et religions égyptiennes.  
5   Et de même aujourd'hui, alors que l'Ange du 24 avril 1993 se montre pour exécuter ses jugements et 
sentences sur les habitants de la terre et pour rétablir la sainteté dans son Église, plutôt que de fuir pour 
retourner dans vos églises et religions égyptiennes, nous pouvons tous prier et dire à Dieu : « Ô Dieu, nous 
nous engageons aujourd'hui à ne point cacher nos péchés. Nous agirons selon tout ce que Tu as écrit dans le 
Livre de tes commandements pour notre temps car nous voulons être sauvés ».  
6    Dans la marche d’Israël vers Canaan, les Juifs s’imaginaient un Dieu qui allait les guérir, les rendre riches 
et leur donner des visas pour voyager. Et quand Dieu descendit en Égypte pour les libérer, ils étaient tous 
heureux. Josué et Caleb étaient heureux. Coré et Dathan étaient heureux. Seuls les Égyptiens étaient tristes car 
ils ne voulaient pas de la délivrance d'Israël. Comme aujourd'hui, l'islam, le christianisme, le judaïsme, 
l’hindouisme, le bouddhisme, le jaïnisme, le confucianisme, le taoïsme, le shintoïsme et le sikhisme ne veulent 
pas de la délivrance des enfants de Dieu qu’ils tiennent captifs.  
7  Les religions ont corrompu la terre et la colère de Dieu est sur la terre par des typhons, inondations, 
pandémies, tremblements de terre, cyclones, par le réchauffement climatique et toutes sortes de malheurs. Et 
la Covid-19 continue ses ravages avec plus de quatre millions de morts dans le monde tandis que beaucoup 
d'autres maladies et fléaux attendent leur tour comme des volcans dormants. Mais mes disciples seront toujours 
épargnés.  
8    La Covid-19 a déjà emporté des rois et présidents comme le président John Magufuli de la Tanzanie. Et 
de puissants hommes religieux comme le Cardinal Oscar Eusébio du Brésil, le cardinal Monsengwo du Congo-
Zaïre et Joaquim Gonçalves, le plus grand pasteur branhamiste du Brésil, sont morts de la Covid-19. Et le 
temps vient où le jugement de Dieu sera précis avec un prophète. Si cela n’arrive pas en mon jour, cela arrivera 
après moi. C’est un décret de Dieu à cause des religions et de tout le mal qui se commet sur la terre.  
9   Pendant 400 ans, depuis leurs pères, les Juifs désiraient voir Adonaï, le Dieu d’Abraham, d'Isaac et de 
Jacob. Ils ont prié afin que Dieu se révèle à eux. Ils ont voulu marcher avec Dieu mais ils ignoraient tous que 
Dieu est Saint. Et jour et nuit, les saints anges crient devant sa face : « Saint, Saint, Saint est l’Éternel ».  
10    Les Juifs pensaient comme les Égyptiens qu’ils pouvaient regarder les photos et vidéos de sexe sur internet 
et même les avoir dans leurs téléphones ou ordinateurs et aller au paradis. Les églises et religions d’Égypte 
ont toujours enseigné que si tu commets un péché, fais des sacrifices ou lave-toi dans le Gange, le Bagmati et 
le Saraswati, fais pénitence, confesse-toi au pasteur ou au prêtre, jeûne, prie, supplie Dieu ou va en pèlerinage 
en Israël ou à la Mecque et Dieu effacera tes péchés. Mais Moïse dit que tu dois confesser tes péchés 
publiquement devant l’assemblée avant que Dieu ne te pardonne. 
11   Mais sachez que le sang de Jésus à la croix, ce n’est pas pour des péchés commis en toute conscience mais 
c'est pour des péchés par erreur. Lévitique 4:2 dit : « Si quelqu’un du peuple a péché par erreur, voici le 
sacrifice pour l’expiation, … ». Lévitique 4:3 dit : « Si un sacrificateur a péché par erreur, il viendra avec un 
jeune taureau sans défaut, … ». Lévitique 4:22 dit : « Si un chef du peuple a péché par erreur, il viendra avec 
un bouc mâle sans défaut, … ». Par exemple, un pauvre te dit qu’il a faim, tu lui donnes de l'argent et il va 
s'acheter de la cigarette alors tu as péché. Tu donnes de l’argent à une jeune fille pour ses besoins et elle utilise 
cet argent pour aller faire un avortement alors tu as péché.  
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12   Le sang de Jésus à la croix ou les sacrifices d'expiation dans la loi de Moïse, ce n'est pas pour quelqu’un 
qui est sorti d’Égypte, qui connait la vérité et qui a des rapports sexuels hors mariage, sans dot. Ce n'est pas 
pour quelqu’un qui regarde des photos ou vidéos de sexe sur internet ou qui porte sa bouche vers le sexe de 
son conjoint, qui se masturbe, qui place une femme qui est un être humain dans la position d'une chienne pour 
coucher avec elle même si ce n'est pas la sodomie. Jésus n'est pas mort à la croix pour ces personnes et leur 
fin, c'est l'enfer éternel du Naraka quel que soit leur bon cœur ou leur piété dans leur religion.  
13   Et vous dites : « Dans ce cas, tout le monde ira en enfer ! ». Non, tout le monde n'ira pas en enfer. Moi 
qui vous parle, de toute ma vie, je n'ai jamais porté ma bouche vers le sexe d'une femme ou placé une femme 
dans la position d'une chienne. Et mes disciples ne font plus toutes ces choses qu'ils faisaient autrefois quand 
ils étaient païens ou dans les églises et religions égyptiennes.  
14    Et toi, dès l’instant où tu as entendu le nom Kacou Philippe sur la terre, même si tu ne crois pas en moi, 
sache que tu es sous le jugement de Dieu et si tu n’obéis pas à tout ce que j’ai commandé de la part de Dieu à 
l’humanité, sache que tes péchés seront sur toi jusqu’à ta mort. Tu ne peux pas savoir qu’une chose est 
mauvaise et aller faire cela. Ce n’est pas pour ça que le Seigneur Jésus-Christ est mort à la croix. Et si tu ne le 
savais pas, voici, tu le sais aujourd’hui. 
15    Ne soyez pas dans l'ignorance. Il n’y a pas de Salut sans prophète. Et L'Église ne peut pas être à l'état où 
Paul l'a laissée il y a 2000 ans. L'Église du temps de Wesley ne pouvait pas être celle que Luther a laissée à sa 
mort. Et l'Église du temps de Kacou Philippe ne peut pas être celle que Paul, Wyclif, Wesley ou William 
Branham ont laissée à leur mort. Et donc l'Église aujourd'hui ne peut pas se nourrir des vieilles épîtres de Paul 
ou du vieux Message inoffensif et refroidi de William Branham.  
16     Si les saints du temps des apôtres ne sont plus au stade où Paul les a laissés, ce n'est pas nous, 2000 ans 
plus tard qui allons rechercher leur sainteté ou nous nourrir de leurs restes. Paul ne peut pas dire que les morts 
ne parviendront pas à la perfection sans nous et 2000 ans plus tard, pendant que les morts sont tout près de la 
perfection et de l’enlèvement, nous les vivants, nous allons toujours tourner dans de vieilles choses d’il y a 
2000 ans. Non. Je vous parle en tant que prophète.  
17    Dans la marche d’Israël vers Canaan, la connaissance de Dieu a été en différentes étapes. Il fut un premier 
temps où les Juifs agissaient comme dans les églises et religions d’Égypte et l’Ange ne disait rien. Et il y avait 
des parlers en langues et prophéties du genre : « Je vous aime, je suis votre Dieu. Je suis au milieu de vous. 
Croyez ! Croyez ! Croyez ! ». Et les Sœurs dansaient en esprit. Puis, il vint un autre temps où Moïse devait 
dire aux Juifs de faire ceci et de ne pas faire cela.  
18     Puis un temps où les Juifs savaient ce qu'il fallait faire et ce qu'il ne fallait pas faire. Puis un temps où 
commencèrent les jugements et les sentences quand Canaan n’était plus loin. Et le Saint-Esprit n’était plus là 
pour dénoncer seulement les pécheurs mais pour les frapper. Et les Coré et les impies et tous ceux qui ont la 
capacité de cacher leurs péchés n'avaient plus leur place au milieu d'Israël.  
19   Vous pouvez venir au culte et retourner à la maison sans vous confesser et vous pouvez répéter cela 
plusieurs fois mais Dieu répondra à votre défi. C’est tout juste une question de temps. Concernant le cas du 
Frère Madison Cooper du Libéria que j’ai rapporté dans Kacou 147, il était marié et avait commis adultère 
avec jusqu’à sept filles. Dieu attendait tout juste son temps. Concernant le pasteur Maoué Jules, à deux reprises, 
l'apôtre Martin lui avait dit que ce qu’il voulait faire n’était pas bien. Le pasteur Usher Belga l'avait aussi 
prévenu mais il s'était obstiné. Et l’Ange intervint. Au Venezuela, en Amérique latine, le Frère José Antonio 
manquait de respect au dirigeant pendant la confession publique. Et l’Ange intervint. 
20    Concernant un cas du Congo-Brazzaville, l'apôtre Stéphane Bamby dirigeait la confession publique. Et 
une Sœur avait confessé un péché. Et il était d’accord que c’était un péché. Mais quand l'assemblée l'a 
interpellé pour qu’il confesse lui aussi le même péché, il a dit que ce n'était pas un péché. Et aussitôt l’Ange 
intervint. Et il dit que quand il a repris connaissance, il était assis dans l'assemblée en train de transpirer et une 
autre personne était à sa place à la chaire et le culte continuait. Il ne savait rien de ce qui s'était passé et 
comment il avait quitté la chaire pour se retrouver assis dans l’assemblée. Vous, prenez le soin de filmer les 
cultes. Et tout le monde peut informer les apôtres Martin ou Yanick s’il y a une manifestation spirituelle.  
21   Et au Cameroun, toute une assemblée s'était confessée y compris Florent Woume, leur pasteur. Certains 
avaient confessé des péchés graves. Mais quand le pasteur Florent Woume est monté en chaire, il n'a pas fait 
cas des confessions. Et il a commencé à prêcher et aussitôt l’Ange intervint. Il dit : « J'ai senti une présence 
étrange et je devenais muet et je ne voyais plus ». Il a quitté précipitamment la chaire et sortit de la salle. Il 
explique qu’il a failli mourir. Des Frères l’ont suivi dehors et ayant vu son état, ils ont pris peur et l’un d’eux 
a dit à l’assemblée : « Frères et Sœurs, le culte est terminé ».  
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22   Et c’est après cela que le pasteur Florent Woume a avoué que trois jours avant le culte, il avait ramassé 
un téléphone portable et avait commencé à l’utiliser malgré les démarches du propriétaire du téléphone. Le 
téléphone n’était même pas verrouillé. Et par des appels et sms, le propriétaire suppliait le pasteur de lui rendre 
son téléphone et le pasteur a éteint le téléphone. Et après cela, il a utilisé le crédit sur la carte SIM et a 
commencé à utiliser le téléphone.  
23   Et ce dimanche, le téléphone était sur lui à la chaire. L’assemblée voyait à la chaire leur merveilleux 
pasteur rempli du Saint-Esprit. Et certains attendaient la fin du culte pour lui expliquer leurs problèmes or c'est 
un pasteur païen, voleur de téléphone portable. Et si l’Ange n’intervenait pas, qu’est-ce que l’assemblée 
pouvait-elle faire ? Rien. Vous voyez ? Et maintenant, il a rendu le téléphone à son propriétaire. Ces genres 
de manifestations se sont produites dans plusieurs pays dans le monde entier mais pour l’instant, il n’y a pas 
eu de cécité, de paralysie ou de mort d’homme. C’est la phase d’avertissement pour l'Africain, l'Européen, 
l'Américain et l'Asiatique.  
24   C’est le Dieu Tout-Puissant qui se rend visible parmi nous. Depuis les 2000 ans de la dispensation des 
nations, d'illustres prophètes et leurs générations ont désiré voir ces manifestations mais cela ne leur a pas été 
donné. Nous sommes un peuple privilégié et bienheureux. La véritable Église n'est pas un éternel 
recommencement depuis 2000 ans avec le même baptême, les mêmes prédications, pratiques et manifestations 
de l’Esprit de Dieu. Les saints aujourd'hui ne peuvent pas être ce que les saints étaient il y a 1000 ou 1500 ans.  
25    Et la dimension la plus basse du prophétisme, c'est quand les saints anges descendent vers un prophète et 
lui révèlent des choses mais la dimension la plus élevée, c'est quand le prophète lui-même va dans le Ciel et 
décrit le Ciel et la présence de Dieu et les choses qui y sont. Et les péchés, les églises et les religions sont les 
degrés de Satan pour empêcher l'homme d'atteindre cette dimension suprême.  
26    Et je prédis que dans un proche avenir, les saints se verront comme des saints anges ou des dieux en songe 
ou en vision. Les religions et l'argent et les choses de ce monde n'auront pas de pouvoir sur eux. Leur 
déplacement sans corps sur la terre, sur les planètes et dans les galaxies et les dimensions n'aura pas de limite. 
C'est une chose secrète mais plus grande que toutes les gloires et tous les honneurs de ce monde. Et si nous 
avons choisi ce chemin étroit, nous devons en produire les fruits. Toutes ces églises et religions que vous voyez 
autour de vous, ce sont des troupeaux de porcs. 
27   Malgré la confession publique et tout ce que j’ai prêché depuis 2002, regardez tous ces méchants parmi 
nous et certains se tiennent même devant nous à la chaire. Et l’Ange est obligé d’agir Lui-même. C’est 
pourquoi, quand un prédicateur ou un fidèle tombera à la chaire ou lors de la confession publique et mourra, 
ne soyez pas indignés. Les actes de Dieu sont justes et Dieu Seul sait qui parmi nous est honnête ou qui a une 
double vie.  
28   Et même en dehors de l’Église, la puissance de Dieu se manifestera et tout le monde verra cela. 
Récemment, au Bénin, un païen chez lui à la maison a dit : « Ce Kacou Philippe doit être un vrai prophète ». 
Et à l'instant, une puissance descendit sur lui et il fut délivré, il crut en moi et jeta la cigarette et l'alcool et 
chassa les filles avec lesquelles il se prostituait. C'est ainsi que quelqu'un dira : « Ce Kacou Philippe est un 
démon » et à l'instant, il sera frappé de folie, d’épilepsie, de cécité, de paralysie ou d’autre maladie incurable 
et le nom de Kacou Philippe sera dans sa bouche jusqu'à sa mort. Je le prophétise. 
29    Un jour ou l'autre, l'humanité devait faire face à l'Ange du 24 avril 1993. Le Dieu d'Elie et de Moïse 
devait montrer aux nations qu’il est le terrible Dieu d’Israël. Et ce temps est maintenant venu. Maintenant, tout 
dépend de la manière dont chaque humain veut recevoir cet Ange. Quand un vrai prophète est sur la terre, 
l’humanité est face à un choix et chacun recevra sa récompense selon son choix. Et l'Ange frappera aussi des 
païens et vous verrez que ce n'est pas un esprit de séduction qui veut juste nous effrayer. Si vous avez des 
parents ou des personnes qui parlent contre le Message ou contre le prophète, avertissez-les.  
30    Ce n’est pas normal que Aaron et Marie parlent contre Moïse et soient frappés et que des païens incirconcis 
blasphèment et insultent Moïse et son Dieu et restent impunis. Dans la marche d’Israël vers Canaan, toutes les 
nations ne sont pas venues en ennemis d’Israël. Mais quand une nation venait en ennemi d’Israël, blasphémant 
et défiant le Dieu d’Israël, la gloire de Dieu se manifestait avec puissance contre cette nation.  
 31   C’est Satan, le dieu de l’islam et des religions qui est puissant sur ceux qui l’adorent mais impuissant 
contre ceux qui l’affrontent au point que ce sont des hommes qui le défendent. Ces chapitres Kacou 147 et 
Kacou 148 sont l’ultime avertissement pour nous et pour tous les habitants de la terre.  
32   Dans des discussions, la puissance de Dieu se manifestera de façon visible et tout le monde verra cela. 
Comment une confrontation divine peut-elle seulement consister en discours en sorte que le plus éloquent est 
celui qui a raison ou qui est vu comme envoyé de Dieu ? Dieu a dit à Moïse : Jette le bâton ! Moïse jeta le 
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bâton qui devint un serpent. Et face aux adversaires d'Israël, cette puissance se manifestait et Moïse 
reconnaissait en cela le Dieu Tout-Puissant qui lui était apparu dans le buisson ardent.  
33    Et le 24 avril 1993, quand j'entendis la voix de ce même Dieu de Moïse, je tombai mort. Et c'est ce Dieu 
que je sers. C'est maintenant le Dieu de Moïse en Josué, le Dieu d'Élie en Élisée et le Dieu de William Branham 
en Kacou Philippe. Et toute la terre connaîtra que le Dieu de Moïse et d'Élie est vivant et que c’est Lui qui 
m'est apparu le 24 avril 1993.  
34   Et après William Branham, le prophète Josué a vu cet Ange avec son épée nue dans sa main et Josué a eu 
peur. Et l’Ange lui a dit : « C’est comme chef de l’armée de l’Éternel que je suis maintenant descendu ». Et 
Josué tomba face contre terre. Et vous savez comment cet Ange tenait cette épée du jugement le 24 avril 1993. 
L'Esprit de Moïse et d'Élie est maintenant descendu pour juger la terre et conduire l'Église à l'enlèvement.  
35    En tant que prophète, j'ai essayé de faire tout ce que je pouvais afin que toute la terre sache la vérité mais 
le moment est maintenant venu où c’est l’Ange du 24 avril 1993 Lui-même qui va établir sa crainte sur la terre 
et sa sainteté au sein de l’Église. Vous tous qui croyez en moi, quelle que soit la grandeur de votre assemblée, 
l'Ange du 24 avril 1993 se tiendra là et regardera tout ce que vous faites.  
36    Le Seigneur Jésus-Christ va-t-il abandonner son Église à toujours ? Dieu a-t-Il créé le monde pour que 
les religions et les politiciens et les homosexuels en fassent ce qu’ils veulent ? Et les hommes s’enrichissent 
et vivent comme ils veulent et n’y aura-t-il pas un jugement dernier et l’enfer ? Et tous les démons se 
manifestent visiblement par des onctions, guérisons et miracles dans les religions pour défier Dieu. Satan 
apparaît partout et se manifeste sous le nom de Jésus-Christ. La déesse Astarté, la reine du ciel, apparaît partout 
dans le monde entier sous le nom de la vierge Marie et même se laisse filmer ou photographier. Oui, Dieu doit 
punir les religions, les politiciens et les habitants de la terre et tout œil verra cela. 
37    Depuis le Seigneur Jésus-Christ, Dieu a envoyé d’illustres prophètes aux nations. Et pour notre temps, à 
travers mon Message, Dieu a encore parlé afin que toute la terre soit avertie. Par exemple, à travers Kacou 13, 
136, 144 et 145, Dieu a parlé à tous les musulmans de la terre. A travers Kacou 139, 140 et 141, Dieu a parlé 
à tous les hindouistes et bouddhistes de la terre. A travers Kacou 143, Dieu a parlé à tous les homosexuels de 
la terre. Et quiconque n'obéit pas à tout ce que j’ai révélé s'expose aux châtiments de Dieu.  
38    En Dieu, c'est d’abord l'avertissement puis le jugement. Dieu ne frappe pas le faible qui se confesse 
chaque dimanche mais Il frappe l’impie qui cache ses péchés. Dans le désert, ceux que l’Ange frappait, 
c'étaient les disciples de Coré, c'est-à-dire les ennemis de la confession publique, les impies de nos assemblées 
aujourd'hui, ceux qui veulent une Église sans confession publique.  
39    L'Église n'atteindra jamais la perfection sans la confession publique et l'intervention directe de l'Ange 
Lui-même. L'Ange qui est apparu à Moïse au buisson ardent est le même Ange qui est apparu à Paul sur le 
chemin de Damas et c’est le même Ange qui m'est apparu ici le 24 avril 1993 en cette fin des temps. Et cet 
Ange est le Seigneur Jésus-Christ Lui-même. Et c'est Lui seul qui peut débarrasser l’Église des méchants et 
parfaire l’Église pour l'enlèvement. 
40   Dans le désert, tous les Juifs étaient avec Moïse et disaient tous : « Ô l’Ange et l’Agneau !», et Moïse les 
regardait et était fier et les dénombrait tous comme étant ses disciples. Pourtant certains étaient des disciples 
de Coré. Mais il fallait que l'Ange du buisson ardent entre en scène. Et en notre temps, n'eût été l'entrée en 
scène de l'Ange, je serais là dans la même ignorance. Et c'est ainsi que William Branham marchait avec les 
siens et c'est après sa mort qu'il fut connu que les pasteurs Gene Goad, Léo Mercier et Rudin Roger qui 
marchaient tout le temps avec lui étaient des homosexuels. 
41   Au commencement avec Israël, il y avait dans le même groupe, des disciples de Moïse et des disciples de 
Coré. Et aujourd'hui, dans le Cri de minuit, il y a des disciples de Kacou Philippe et des disciples de Coré. Les 
disciples de Coré se faisaient passer pour des disciples de Moïse. Ils marchaient aussi sous la même nuée, ils 
mangeaient la même manne qui descendait du ciel. Et quand Moïse demandait à l’assemblée : « Vous tous qui 
êtes disciples de Kacou Philippe, levez la main ! ». Les disciples de Coré levaient aussi leurs mains mais dans 
leur cœur, ils savaient tous qu’ils étaient des disciples de Coré. Et les disciples de Coré, il y en avait dans 
l’assemblée et dans la sacrificature.  
42   Et vous tous disciples de Coré dans ce Message, écoutez-moi : Dieu a dit à Israël : « Voici, j’envoie un 
ange devant toi, … Prends garde à toi à cause de sa présence, et écoute sa voix ; ne l’irrite pas ; car il ne 
pardonnera point votre transgression ». D’abord, Dieu dit aux fils d’Israël : « Ne l’irritez pas ! », ne l’énervez 
pas. Puis Dieu dit que cet ange ne pardonnera pas vos péchés. Quand tu fais la ruse et lors de la confession 
publique, tu fais semblant d’oublier ou tu voiles ta confession ou tu camouffles le gros péché dans de petits 
péchés, c’est la colère de l’ange qui te répondra.  
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43   Et qui êtes-vous pour ne pas vous confesser ? Si vous êtes de moi et que vous m'aimez comme moi je 
vous aime, pourquoi cachez-vous vos péchés ? Moi Kacou Philippe, qui vous parle, je me suis confessé devant 
vous plusieurs fois. Pourtant, un prophète messager n'est pas dans l'Église pour se confesser. Et Moïse ne 
pouvait pas se confesser ou aller chez les sacrificateurs avec un jeune taureau sans défaut et il posait sa main 
sur le taureau et il confessait ses péchés et un sacrificateur égorgeait le taureau selon Lévitique 4. Non. 
44   En 2008, je m'étais confessé et la Sœur Emma, l’épouse du Frère Jean-Paul m’avait demandé si c'était 
normal qu’un prophète-messager se confesse. Et j’ai dit : Sœur, si Aaron et Marie parlent de moi, c'est Dieu 
qui s’occupera d’eux. Et en 2016 quand j’étais en prison, j'avais même décidé que désormais, si je commettais 
un péché en rapport avec Kc.17:26, je le confesserais dans la prédication qui allait suivre ce péché. Mais toi, 
si tu aimes Dieu, pourquoi caches-tu tes péchés comme Acan au milieu d’Israël ?  
45   Et toi, tu as rencontré le Message et tu refuses de croire ou de te faire baptiser à cause du péché. Ou tu es 
baptisé et tu es assis dans l’assemblée, sur un péché grave et des personnes se confessent autour de toi. Ou tu 
confesses un péché léger alors que tu as un péché grave. Ou tu manques de respect au dirigeant lors de la 
confession publique, sache que tu es un disciple de Coré et l'Ange du 24 avril 1993 compte cela comme des 
défis ou tentations. Quand tu répètes cela trois fois, l'Ange compte trois fois.  
46   Quand tu commets un péché sur la montagne et que tu descends dans la vallée pour te confesser c’est-à-
dire tu cherches une petite assemblée pour te confesser, l'Ange compte cela. Quand tu cherches à transformer 
ton péché de sexe en mariage au lieu de te confesser, l'Ange compte cela. Quand tu es assis sur un péché et 
que tu interviens sur la confession des autres, sache que tu es un disciple de Coré et l'Ange compte cela. Quand 
tu manques au culte ou que tu viens en retard à cause de la confession publique, l'Ange compte cela. Et autant 
de fois tu répètes cela, autant de fois, l'Ange compte cela.  
47    Et Dieu a dit à Moïse dans Nombres 14 : « Tous ceux qui m'ont tenté dix fois n’entreront pas dans la 
terre promise. Leurs cadavres tomberont dans ce désert ». Puis Dieu commença à les frapper de diverses 
manières. Et un temps viendra où quand tu te lèveras pour te confesser, et que, laissant le gros péché, tu 
commenceras à confesser autres choses, te moquant ainsi de Dieu, tu ne reverras plus ce lieu de culte. Les 
disciples de Coré ont dans leur cœur des péchés qu'ils confessent et des péchés qu'ils ne confessent pas mais 
vous mes disciples, ne faites pas comme eux.  
48    Nous sommes dans la phase de purification. Nous évangélisons toujours mais trois mois sans conversion, 
ce n'est plus mauvais. Et en tant que pasteur, tu dois faire tout ton possible pour que ton épouse, ton enfant ou 
le disciple que tu aimes ne commette pas de péché. Mais si malgré cela il commet un péché, tu as obligation 
de l’amener à la confession publique et de mettre l’information dans le groupe du pays selon le commandement 
de Dieu. Tu diras : Tel Frère a commis tel péché avec telle Sœur, en mentionnant leur nom. Si tu ne le fais 
pas, sache que tu es un sacrificateur de Coré et tu es en train de lancer un défi à l’Ange du 24 avril 1993. Et 
pour une confession dans le groupe d’un pays, s’il y a des questions, tout doit finir avant 2h de temps, avec la 
conclusion d'un apôtre du pays ou d’un autre pays. 
49  Au Cameroun, le pasteur Hamadou intervenait sur des confessions pourtant il s’était aussi confessé. Et 
personne dans l’assemblée ne l’avait repris jusqu’à ce que l’Ange intervienne. Durant ton ministère, tu ne 
joueras pas le loup agressif dans tes groupes privés et le doux agneau dans les groupes publics. Et arrête-toi 
quand tu es interpellé. Mais si tu refuses d’écouter le langage d’un Frère ou d’une Sœur qui t’interpelle, sache 
que tu es un sacrificateur de Coré et ce sera l'Ange du 24 avril 1993 qui te parlera et là, tu comprendras 
facilement comme le roi Ozias dans 2 chroniques 26.  
50    Et si tu n’es pas un sacrificateur de Coré, tu dois pouvoir appeler toute chose par son nom. Tu dois pouvoir 
dire à celui qui vient au Message avec une femme, sans dot qu’il a droit au baptême s'il arrête tout rapport 
sexuel avec cette femme. Mais s’il attend de doter la femme avant de recevoir le baptême alors tu dois être 
capable de lui dire qu’il est semblable au voleur repenti qui continue de voler en attendant qu'il trouve un 
travail avant d'arrêter le vol.  
51    Et dans la marche de l’Église, si quelqu'un a déjà eu un problème de sexe étant dans le Message, il ne 
doit plus administrer de baptême. Celui qui baptise doit avoir un passé irréprochable dans le Message. Et celui 
qui quitte la chaire à cause de l’Ange, son retour au ministère doit être selon la procédure d’une nouvelle 
charge dans une assemblée. Et celui qui tombe étant à la chaire, frappé par l’Ange, les diacres doivent le 
relever mais il ne doit plus remonter en chaire. C'est la fin de son ministère.  
52   Aussi, quand Dieu envoie un prophète sur la terre, Il lui donne des auxiliaires, ceux qui ont les ministères 
et ceux qui ont les moyens financiers. Et si tu as les moyens financiers, c'est pour l'avancement du Message 
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de ton temps et si tu ne le fais pas, tu es un impie qui rendra des comptes à Dieu. Vous tous qui croyez en moi, 
craignez Dieu. Ce que j'attends de vous, c'est la sainteté et la crainte de Dieu.  
53    Et si Dieu permet que je voyage dans vos pays, le plus grand cadeau et souvenir que je veux garder de 
vous, c'est la capacité des foules à garder le calme quand je passe devant vous. Aucun désordre, aucun bruit, 
aucune émotion.  
54    Bien ! Maintenant, certains étaient venus ici au Cri de minuit pensant que c’était une église comme toute 
autre église. Après Kacou 143:67, quand il avait été demandé à une Sœur pourquoi elle avait quitté le Message 
et que maintenant elle revenait, elle a répondu : « J’avais quitté le Message parce que le Message est dur mais 
je reviens parce que je suis obligée de revenir si je dois être sauvée ». A tous ceux qui pensent que le Message 
est dur, sachez que le Salut ne peut jamais être un cadeau de Noël. Et c’est au sommet de Golgotha que se 
trouve le sang de Christ qui efface vos péchés. Et la sagesse de Dieu consiste à chercher Dieu durant notre vie 
sur la terre.  
55     Et les Juifs, disciples de Coré ont dit : « Ce Message est vrai mais il est dur, il n’est pas pour des 
personnes comme nous. Retournons en Égypte !». Et aujourd’hui, toi qui dis : « Ô, moi je ne peux pas suivre 
le Message de Kacou Philippe, je préfère une église ou une religion où il n’y a pas de commandement ou de 
confession publique », sache que, pendant que tu cherches à fuir le Message, il y a des personnes qui croient. 
56   Et cette année 2021, Francisco Costa, un pasteur branhamiste dans l'État de Pará au Brésil a cru avec son 
église et vingt-neuf premières personnes ont reçu le baptême par l'apôtre Deutamar Costa. Et dans la province 
de Huambo en Angola, un très grand nombre des disciples de José Kalupeteka a cru et reçu le baptême. Et les 
premiers cultes ont commencé à Paris, en France. 
57    Toi qui trouves que le Message est dur, sache que toute parole de Dieu est faite de commandements. Et 
dès l'instant où tu as traversé la mer Rouge, tu ne peux plus retourner en Égypte. Tu dois regarder Canaan qui 
est devant toi. Derrière toi, c'est la mer Rouge, à gauche et à droite, c'est le désert du Sinaï. Sous tes pieds, ce 
sont les serpents brûlants et au-dessus de ta tête, c’est l’Ange. Et quiconque est frappé de mort par l'Ange va 
directement en enfer comme Coré, Dathan, Abiram, Uzza, Ananias et Saphira.  
58   Et quand la terre s'ouvrit pour engloutir les milliers qui suivaient Coré et Dathan, que se passa-t-il ? La 
Bible dit que ceux qui n'étaient pas morts avaient pris la fuite, et alors le feu de Dieu descendit du Ciel et les 
consuma avec 250 sacrificateurs de Coré. Et ceux du côté de Moïse qui étaient indignés et murmuraient disant 
: « Pharaon et les dieux d'Égypte ne sont-ils pas mieux ? ». Cela monta à Dieu et une maladie spéciale vint du 
ciel et fit 14.700 morts. Quand Dieu agit, prenez position pour Dieu sans tristesse ni murmure.  
59   En tant que prophète, j’ai révélé tous les commandements de Dieu pour le Salut en notre temps. J’ai rétabli 
la confession publique. J’ai révélé de grands mystères de l’humanité. J’ai révélé des mystères du zodiaque et 
l’origine de la peau noire de l’Africain. J’ai révélé que les Africains noirs, quand ils étaient des Blancs, étaient 
les maîtres du monde et avaient enseigné les Grecs et bâti les pyramides d'Égypte mais c'est la malédiction de 
Cham qui les a rendus noirs et qui les a conduits à l'état sauvage après la sortie des Juifs de l’Égypte. 
60   Vous ne savez pas tout le mal et les tortures que les ancêtres de Kunta Kinté et des Africains noirs ont fait 
aux Juifs en Égypte durant 400 ans. C’est pourquoi, derrière l’esclavage, la traite négrière, la colonisation et 
l'éternelle souffrance des Africains noirs, il faut voir ce que les ancêtres de ces Africains noirs ont fait aux 
Juifs durant les 400 ans d'esclavage des Juifs lorsque ces Africains noirs étaient des Blancs en Égypte.  
61   Et vous qui combattez la révélation sur la malédiction de Cham et la race noire, la puissance de Dieu ne 
peut-elle pas faire cela ? Dieu n'avait-Il pas enlevé l'intelligence, la science et la raison à Nébucadnetsar dans 
Daniel 3 ? Et Nébucadnetsar, le grand roi de Babylone n'a-t-il pas trouvé sa demeure en brousse avec les 
animaux ? C’est ce qui arriva aux Africains noirs à cause de la malédiction de Cham lorsqu’ils étaient tous des 
Blancs et les maîtres du monde dans l’Égypte antique. 
62   Ce sont les Blancs d'Égypte du temps des pharaons qui sont devenus les Africains noirs. Et plus tard, à 
cause des Arabes qui les capturaient pour en faire des esclaves et leur tranchaient les testicules, ces Africains 
noirs avaient fui l'Égypte. Et alors les Arabes sont allés occuper l'Afrique du Nord et l'Égypte 
jusqu’aujourd’hui.  
63    J'ai aussi révélé que la terre sera détruite à cause des homosexuels. Et donc l'humanité est face à deux 
options : soit l’humanité contraint les homosexuels qui veulent défiler à retourner sur leur terre antique de 
Sodome et Gomorrhe comme Israël, soit ces homosexuels restent dispersés sur la face de la terre et font leur 
Gay Pride et alors c'est toute la terre qui sera détruite.  
64   Et c'est à cause de vos péchés que vous combattez les révélations de Dieu. Vous mettez des images et 
vidéos de sexe dans vos téléphones et ordinateurs, vous vous masturbez, vous portez votre bouche vers le sexe 
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de votre conjoint et vous parlez quand un prophète parle ? Vous couchez avec des hommes et des femmes sans 
mariage, vous avez des rapports sexuels dans vos rêves, vous avez des pollutions nocturnes, vous êtes 
poursuivis en rêve, vous êtes immobilisés dans votre sommeil et vous parlez quand un prophète parle ?  
65   Et je vous dis sans aucun doute qu’en dehors de ce Message, chaque habitant de la terre y compris les 
dirigeants religieux, les rois, les présidents, les footballeurs et les artistes souffrent sans exception dans leur 
corps et dans leur sommeil. Un disciple de Eckhart Tolle était tourmenté par des esprits mauvais, ses nuits 
étaient troublées mais après avoir cru en moi, il a brûlé tous les livres et audio de Eckhart Tolle et a été délivré.  
66   Un autre homme m’a écrit. Il était furieux contre la confession publique. Il me disait : « Mes relations 
sexuelles avec mes sœurs et deux homosexuels et tous mes péchés que j'avais reconnus et confessés à mon 
père et à mon prêtre, n'est-ce pas suffisant ? ». Puis il a dit : « Après l'église catholique, à cause de mes 
souffrances, je suis allé chez les luthériens, les baptistes, les presbytériens, les adventistes, les pentecôtistes, 
les témoins de Jéhovah, etc. y compris la foi Baha'ie et le Message de William Branham et David Owuor. Cela 
implique plusieurs baptêmes mais aucun changement. Aussi, je m'étais converti à l'islam car le prophète 
Muhammad a dit que cette conversion effacerait tous mes péchés. Et comme mon cas s'empirait, je m'étais 
tourné vers les psychiatres ».  
67    Et à la fin de ses paroles, malgré qu'il rejetât la confession publique et mon Message, il me dit : « Prophète 
Kacou, je souffre, priez pour moi car je dois prendre plusieurs médicaments pour pouvoir dormir. Je dois 
prendre de l'Artane, Risperdal, Laroxyl, Equanil, Prométhazine et Gamalate ».  
68    Et aussi, après Kacou 144 et 145, il m’a été rapporté qu’un musulman avait demandé dans un groupe 
islamique sur Internet si quelqu'un dans le groupe était immobilisé dans son sommeil ou avait des rapports 
sexuels en rêve ou des pollutions nocturnes. Et tous les membres du groupe, hommes comme femmes, ont 
répondu qu'ils souffraient de chacune de ces choses. Et c’est la condition de tous les habitants de la terre en 
dehors de mes disciples. Les habitants de la terre souffrent et pourtant ils ne veulent pas de prophète. 
69   Et la Covid-19 frappe partout dans le monde mais mes disciples sont épargnés jusqu'à ce jour. Même en 
Inde, en Amérique et au Brésil, malgré les ravages, aucun de mes disciples n'est mort. Seulement au Mexique, 
sur le certificat de décès d'un Frère, il a été marqué : "Soupçon de Covid-19" alors qu’il n’était pas malade de 
la Covid-19. En dehors de cela, tous mes disciples qui étaient malades de la Covid-19 en Asie, en Europe, en 
Amérique et en Afrique, même en réanimation ou sous respirateur, ma prière les a tous délivrés.  
70   Dieu enverra mille typhons, mille inondations, mille tremblements de terre, mille pandémies, mille 
calamités sur les habitants de la terre, ils ne se repentiront jamais. Dieu réchauffera mille fois la terre jusqu’à 
les consumer, ils ne se repentiront jamais mais ils iront vers Satan et les religions. Il y a des impies qui ont fait 
de la religion un moyen d'enrichissement et de gloire. La terre est leur paradis. Et les habitants de la terre leur 
paient des impôts dans leurs temples, synagogues, églises et mosquées.  
71   Apocalypse 16 dit que quand les anges déversaient les fléaux sur la terre, les habitants de la terre ne se 
repentaient pas mais ils injuriaient et blasphémaient contre Dieu. Tous ces pieux que vous voyez comme des 
agneaux dans ces religions y compris le christianisme, ce sont des ennemis de Dieu qui ne se repentiront jamais 
même si un ange descendait du ciel pour leur parler. La peur d’aller en enfer ne les habite point. Par exemple : 
Le Coran dit dans la sourate 19:71, que Mahomet et tous les musulmans morts sont en enfer en attendant le 
jugement dernier mais malgré cela, des gens sont toujours musulmans. 
72   L’enfer ne les inquiète pas. Ils sont même prêts à tuer celui qui leur dit la vérité pour les sauver. Et quand, 
à cause de la Covid-19, les Indiens jetaient leurs dieux dans les rues et dans le Gange, en tant qu’homme, 
j’avais pensé que c’était bien mais Dieu me révéla que ces Indiens faisaient cela dans un esprit de blasphème 
et d'injures contre tout ce qui est dieu. Et après la Covid-19, ils seront encore plus mauvais qu’avant. 
73   Oui, la colère de Dieu visite la terre. Et toute la terre commencera à voir la main du Dieu Tout-Puissant. 
Avant moi Kacou Philippe, c'était la confusion sur la terre à cause des religions. Les religions ont renversé la 
foi en Dieu par un prophète vivant et corrompu la terre. Mais le temps est venu où Dieu va juger et châtier les 
hommes impies qui ont corrompu la terre, à commencer par les religions.  
74    Il est le Dieu de Moïse et d'Élie. Il ne vient pas maintenant en tant que Dieu de miséricorde mais en tant 
que Dieu de Jugement. Et l’Esprit d’Élie et de Moïse a toujours tourmenté la terre. Et la Bible dit que quand 
Élie et Moïse moururent dans Apocalypse 11, ce fut une réjouissance sur la terre et les rois de la terre étaient 
contents et s'envoyaient des présents.   
75   Et après vingt ans de prophétie, que dois-je encore révéler afin que la terre se repente ? Je ne sais pas. J'ai 
atteint mes limites. Et voici, il y a des impies partout, les homosexuels défilent partout et le monde devient de 
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plus en plus mauvais et même dans mon Message, certains cachent leurs péchés au lieu de les confesser. Et 
c’est l’heure ultime où l’Ange du 24 avril 1993 doit entrer en scène. 
76    Et si vous voyez les prémices de sa manifestation, c’est afin que vous ne soyez point tristes ou troublés 
comme les Juifs dans Nombres 16 quand l’Ange passera à l’autre phase. Soyez prêts pour supporter tout ce 
qui arrivera. Quand l'Ange frappera un païen, ennemi du Message, tu ne te réjouiras pas. Et si un jour, en plein 
culte, quelqu'un est frappé de paralysie ou de mort, ne soyez pas tristes et ne restez pas à la maison mais venez 
toujours au culte. 
77   À présent, c’est une phase de repentance et de préparation que Dieu nous donne pour lire, maîtriser et 
mettre le Message en pratique. Pour l’instant, il n’y a pas encore de paralysie ou de mort d’homme et les 
prédicateurs impies ont des pieds pour courir et fuir précipitamment la chaire mais le temps vient où ils 
tomberont à la chaire. Après la phase actuelle, quand la crainte et la peur sembleront disparaitre du camp alors 
l’autre phase, la phase ultime commencera. La phase ultime doit être silencieuse, sans bruit. Et moi-même, je 
ne dois pas en parler. 
78  Et récemment, moi le prophète Kacou Philippe, j'ai eu un songe étrange. Et voici, j'étais seul et une 
prédication écrite différente de celle-ci était affichée sur l'écran de mon ordinateur portable. Et comme de 
coutume, je voulais mettre un mot de passe sur le texte de la prédication et l'envoyer à l'apôtre Yanick pour la 
traduction et la publication. Je voyais l'apôtre Yanick, au loin, étendu, se reposant comme un sage dans un 
genre de siège traditionnel africain.  
79    J'ai tapé les quatre chiffres du mot de passe. Et voulant répéter les quatre chiffres pour valider, un homme 
derrière moi a dit : « Ne fais pas ! ». Je me suis tourné pour voir l'homme qui m'a parlé mais il est devenu 
transparent puis invisible ou avait fondu en moi. J’ai juste vu son épaule. Il me semblait que c'était lui qui 
m'avait dicté le texte de la prédication. J'ai alors raisonné en moi car c'était une grande révélation et j'ai tapé 
les deux premiers chiffres du mot de passe. Je voulais taper les deux derniers chiffres et la ligne des chiffres a 
pris feu. J'ai soufflé et la flamme s'est éteinte. J'ai voulu taper et la flamme a repris et fondu et brûlé les chiffres 
que je voulais taper. J'ai soufflé encore et la flamme s'est éteinte.  
80   Et je regardais, cherchant comment taper les deux chiffres et la flamme a repris et brûlait la ligne des 
chiffres et le clavier et l'ordinateur. Et je ne pouvais plus la souffler car la flamme était devenue très grande 
mais l'ordinateur était toujours allumé et le texte était toujours affiché sur l'écran et je me suis réveillé. Et je 
n'ai plus dormi jusqu'au matin. Soit un autre prophète parlera maintenant, soit d'autres personnes parleront 
pour moi, soit quand l’Ange passera à une autre étape, je ne dois pas publier cela ni en parler. Et que celui qui 
lit ou écoute cette parole comprenne et prenne garde à lui-même. 
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KACOU 149 : LES RÊVES ET LE JEÛNE DANS LE PLAN DU SALUT 

Paroles que le prophète Kacou Philippe a prononcées de Katadji, son village, le 07 novembre 2021 
 

1   Paroles que moi, le prophète Kacou Philippe, j’ai adressées de mon village, le 07 novembre 2021, à tous 
ceux qui ont l’amour de Dieu en notre génération. 
2   Avant toute chose, je voudrais demander à tous ceux qui croient en moi et qui auront part avec moi au 
paradis de m’appeler : "Frère Philippe". Et étant à la chaire, s’adressant aux Frères et Sœurs, vous ne devez 
plus dire : "Le prophète dit" mais "Frère Philippe dit". C'est maintenant une doctrine mais il n’y a pas de 
confession si ayant dit : "Le prophète dit", vous avez aussi dit : "Frère Philippe dit", pendant la prédication.  
3   Pour les évangélisations, si vous n'avez pas assez d'argent pour produire assez de brochures complètes, 
vous pouvez produire des flyers portant vos contacts. Par exemple : un flyer de Kacou 141:51 à 70 et un autre 
de Kacou 142:51 à 67. Aussi, j’ai autorisé que vous puissiez modifier les images des couvertures des brochures 
selon vos désirs. Et lors du baptême d'une personne en surpoids ou ayant un handicap ou autre, un ou deux 
Frères déjà baptisés peuvent être dans l'eau pour aider celui qui fera le baptême. 
4   Une génération vient avec son esprit, ses péchés et ses réalités. Et alors, Dieu envoie un rassoul, un 
maharishi ou un prophète pour indiquer aux vivants de sa génération, les yogas, soufismes, piliers et 
sacrements qui les libéreront pour les conduire dans le moksha, le paradis éternel de Dieu.  
5   Et maintenant je voudrais parler des rêves. C’est un sujet qui devrait être abordé dans les églises et religions. 
Si un dirigeant religieux n’interprète pas les rêves, c’est un homme sage et prudent. Néanmoins, tout dirigeant 
religieux honnête devrait montrer l’importance des rêves et visions à ses fidèles.  
6    Sachez que les rêves qui se font en Afrique sont les mêmes rêves qui se font en Europe, en Amérique et 
en Asie. Les brahmanes et les Arabes sont poursuivis en rêve, ont des rapports sexuels en rêve et ont des 
pollutions ou sont immobilisés dans leurs sommeils comme les dalits, les parias et les Africains noirs. Et le 
langage des rêves est universel. Dieu n'est pas dans nos racismes et mépris. Les maladies qui tuent les chrétiens 
tuent aussi les musulmans, les hindous, les bouddhistes et les confucianistes. Et le remède qui guérit les uns, 
c'est le même remède qui guérit les autres. Il n’y a qu’un seul Dieu et un seul chemin pour le paradis de Dieu.  
7   Et tout ce qui est malédiction comme la peau noire de l’Africain noir n’entrera pas au paradis. Au paradis, 
il n'y aura pas les maladies, la haine, les crimes, le lingala et les langues que nous parlons ici. Il n’y aura plus 
d’infirmité, plus de bégaiement et de peau noire. Le même soleil, la même lune et les mêmes étoiles sont au-
dessus de nous tous quelle que soit la race, la nation ou le continent. Et les étoiles, les nébuleuses et leurs 
constellations ont les mêmes significations partout. Et j’ai expliqué que les sept âges de l'Église sont les sept 
étoiles-sœurs de la constellation des Pléiades.  
8    Les Pléiades sont un type de la sainte Église. C’est l'amas d'étoiles le plus connu et visible à l'œil nu. Et 
depuis l'Antiquité, l'apparition des Pléiades marquait le début des moissons et de la pêche. Les Pléiades sont 
sept sœurs. Et autour de chacune de ces sept étoiles, il y a un amas ou une nébuleuse d'étoiles. Et les nébuleuses 
sont différentes les unes des autres.  
9    Et des sept étoiles-sœurs des Pléiades, il y a d'abord l’étoile Mérope qui est Éphèse. C’est une étoile de 
couleur bleu-blanc. Puis l’étoile Électra qui est Smyrne, de couleur rouge-sang à cause de la persécution 
romaine. C'est l'âge de Dioclétien et le commencement du cheval roux d’Apocalypse 6. Puis vient l’étoile 
Sélèna qui est Pergame, une étoile bleu-blanc. Puis Taygète qui est Thyatire, de couleur bleu-blanc. Puis 
Stérope qui est Sardes, de couleur bleu-blanc, c’est l'âge de John Wycliff au Nord, en Europe. John Wycliff 
est le père de Jean Huss, Martin Luther et Jean Calvin. John Wycliff est l'étoile brillante du protestantisme. Et 
après Stérope vient Maïa qui est Philadelphie, de couleur bleu-blanc. Et enfin Alcyone qui est Laodicée, une 
étoile bleu-blanc. Ces choses ne sont écrites nulle part. 
10   Maintenant, voir assez de rêves dépend de la distance entre votre conscience et votre subconscient selon 
que Dieu vous a créé. Plus votre conscience est proche de votre subconscient, plus vous devez voir de songes 
et de visions. Et les prophètes ont leur subconscient très proche de leur conscience, c'est pourquoi ils peuvent 
voir des visions sans dormir. C'est Dieu qui les a créés ainsi. Et les rêves prémonitoires qui s'accomplissent 
disent qu'il y a un Dieu qui sait toute chose d'avance, même si certains de ces rêves viennent du diable.  
11   Ensuite, voir assez de rêves dépend de vos actes, paroles, occupations et soucis sur la terre. Cela peut 
venir aussi de l'influence spirituelle de personnes proches de vous. Regarder des films païens ou participer à 
des cérémonies, manifestations ou causeries païennes, c'est permettre à Satan de vous donner des rêves 
diaboliques. Et pour éviter la multitude des rêves résultant des actes et paroles et tout ce que nous voyons et 
pour méditer sur ce qu’ils voyaient, les prophètes se retiraient seuls dans le désert ou sur les montagnes. Et 
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moi aussi, en tant que prophète, je dois me garder de tout bavardage et action inutile pour éviter les rêves 
multiples et inutiles. Les anges ne bavardent pas.  
12   Les rêves sont l’ensemble de tout ce que nous voyons dans notre sommeil. Et le songe est un rêve 
prémonitoire et prophétique. Rêve et songe sont deux mots comme : "mari" et "époux". L’homme est passé 
des songes aux rêves après la chute en Éden. Et la multitude des rêves est la conséquence du péché de Ève 
avec le serpent. De toute la création, le serpent est la créature qui rêve le plus. Et la multitude des rêves vient 
de toute image et vidéo impures, et tout livre et vidéo religieux. Les livres et vidéos religieux sont des collyres 
de Satan pour vos yeux. Et le collyre de William Branham a été retiré de la terre et remplacé depuis le 08 
juillet 2002. 
13   D’abord, retenez que tout rêve vient d’une source d’intelligence. Derrière tout rêve, il y a une intelligence 
comme derrière tout élément de la création, il y a une intelligence. Et donc tous les rêves sont inspirés soit de 
Dieu, soit du diable. Même si vous pensez que cela est dû à une maladie, un médicament ou une occupation 
de la journée, il y a une intelligence derrière cela.  
14   Tout rêve a un but. Et l’oubli des rêves vient de notre indisposition spirituelle. Et il n’y a pas de rêve qui 
ne soit pas intelligible comme aussi il n’y a pas une langue parlée sur la terre qui ne soit pas intelligible. Et les 
rêves sont une langue comme les signes des sourds-muets. Les rêves sont une langue comme les étoiles et 
leurs constellations et nébuleuses.  
15   Un rêve est une phrase. Et c’est selon le rêve que vous saurez la signification des éléments de ce rêve. 
C'est une langue entre le monde spirituel et le monde charnel des humains, des oiseaux, des poissons et des 
animaux. Un dictionnaire d’interprétation de rêves et visions ne peut pas être établi. Et les rêves que Dieu nous 
donne ne sont pas au-delà de notre capacité de compréhension. 
16   Maintenant, le diable est l’accusateur et il peut vous montrer des rêves pour vous tenter, vous tromper ou 
vous accuser. Mais ayant cru au prophète vivant de votre temps et marchant selon la volonté actuelle de Dieu, 
ne soyez pas troublés. Dans la suite, je vais parler des rêves venant de Dieu.  
17    On ne doit pas ignorer les rêves mais aussi, on ne doit pas se fier totalement aux rêves. Il y a de faux rêves 
et de fausses visions. Donc vous ne devez pas prendre tous vos rêves pour des révélations de Dieu. Et si vos 
actes ne sont pas bons et que vous demandez une révélation à Dieu, Dieu peut permettre à Satan de vous 
répondre comme dans 1 Rois 22. Mais quand j’ai écouté vos rêves, presqu’eux tous venaient de Dieu dans le 
but de vous délivrer et purifier, même ceux que vous preniez pour des cauchemars. Je n’ai pas vu de sorcellerie 
ou de divination. Et un rêve qui se répète est souvent un message de Dieu. 
18   Daniel 12:10 dit que les méchants de la terre c’est-à-dire les membres de l'islam, du christianisme, du 
judaïsme, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme, du 
bahaïsme et du sikhisme ne comprendront pas mais les sages qui suivent le prophète vivant de leur temps 
comprendront et seront purifiés et blanchis et affinés.  
19   Dieu parle à chacun selon les symboles, les personnages, les lieux et les actions qui lui sont familiers et 
compréhensibles. Quand un animal ou un homme t’a agressé dans un rêve, arrête de penser que c’est un sorcier. 
Mais demande-toi qui est-il et pourquoi a-t-il pu t’agresser. 
20   Si une personne avec qui tu as péché revient vers toi, tu verras un chien ou un serpent en rêve. Et si tu 
repousses cette personne, tu verras en rêve que tu as tué ou blessé ce chien ou ce serpent. Manger beaucoup 
en rêve exprime que tu es charnel mais manger tout juste exprime l’attribut d’un péché ou autre chose qui n’est 
pas en rapport avec un péché. Les petites eaux symbolisent la parole de Dieu ou du diable selon qu’elles sont 
propres ou sales tandis que les grandes eaux, c'est la mondanité ou les soucis de ce monde.  
21   Et quand tu vois un rêve mystérieux, prie pour en avoir l’interprétation. Un Frère m'a raconté un rêve. Il 
était en voyage et il est entré dans une maison construite sur sa route et la maison était sans meuble et il ne 
trouvait pas de moyen pour traverser la maison alors que sa destination était tout juste derrière la maison. Et 
quand j’ai prié, j’ai vu le même rêve. Je suis entré dans la maison sans meuble ayant plusieurs appartements 
et j’ai vu que les murs des appartements étaient recouverts de pages Web multicolores. Je sors de tel 
appartement et j'entre dans tel autre appartement mais impossible de franchir le bâtiment et je me suis réveillé. 
22   Et je lui ai dit : Frère, la maison construite sur ta route, c'est l’influence de l'internet dans ta vie. Et les 
appartements dans lesquels tu rentrais et sortais, ce sont les sites et pages Web. Mais ce Frère pouvait prier et 
Dieu lui montrerait un autre rêve plus facile à comprendre. Mais Dieu rend les choses plus faciles pour les 
prophètes jusqu’à leur parler directement sans symbole. Dieu a dit : « Je parle bouche à bouche avec Moïse ». 
Et si vous êtes un méchant, tout sera difficile et à l’envers pour vous au point que vous verrez en rêve une fête 
alors que ce sont des funérailles. 
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23    Mais je ne dis pas que se perdre dans une maison en rêve signifie forcément l’internet. Par exemple, à 
cause de Kacou 142, vous ne pouvez pas dire que tout rêve de tunnel est du diable. Un Frère du Gabon avait 
expliqué à son apôtre disant : « Dans un rêve que j’ai vu en 2002, je devais suivre un homme vêtu de blanc 
sans regarder ni à droite, ni à gauche, ni en arrière. Et dans le rêve, je traversais, avec l’homme, un tunnel noir 
et la blancheur de l'habit de l'homme me servait de lumière.  
24   Et quand je regardais à gauche ou à droite, je voyais toutes sortes de pommes et fruits mûrs et alors l'écart 
se creusait entre moi et l'homme. Puis je regardais les pommes et elles devinrent de très belles jeunes filles et 
l'une d'elles m’a dit avec sourire : « Nous sommes prêtes pour tout ce que tu désires ». Et quand je me suis 
arrêté, je ne voyais plus l'homme vêtu de blanc ». Comme en Éden, ces fruits ou pommes se rapportent au sexe 
mais ils pouvaient se rapporter aux dirigeants religieux et leurs prédications.  
25   Et son apôtre lui a dit : « Un songe avec un tunnel, c'est un songe qui vient du diable ». Je crois que 
certaines personnes peuvent recevoir de Dieu la capacité d'interpréter un songe ou une vision. Mais quand tu 
n'as pas reçu de Dieu la capacité de savoir si un rêve vient de Dieu ou du diable et d’en donner l’interprétation, 
c’est mieux de diriger cette personne vers un prophète.  
26   En dehors des symboles dans les rêves, il y a aussi les actions. Par exemple : Tomber dans le vide, c'est 
une chute dans l'échelle de la spiritualité. Se voir à l’école, à la cour familiale ou sur le lieu de ton enfance, ce 
sont des niveaux de spiritualité pour voir des choses à corriger. Mais cela se trouve sur la ligne du Salut. Et 
derrière ces choses, se trouvent la perdition et l’enfer. 
27   Mais être immobilisé ou paralysé dans son sommeil, être poursuivi, s’envoler en rêve, avoir des rapports 
sexuels en rêve, être dans l’obscurité, être perdu en brousse ou dans un lieu inconnu, voir des serpents, des 
chiens et des animaux qui t’attaquent, tomber dans un trou, ce sont des signes qui indiquent que tu es sur le 
chemin de l’enfer. Être dans l'obscurité, c'est être dans le péché. Toutes ces choses n’arrivaient pas à Adam et 
Ève avant le péché. Et Dieu permet que tu voies ces choses dans le but de changer ta vie.  
28   Mais toi, même après ta délivrance, tu peux voir des chiens et des serpents et des rapports sexuels en rêve 
pendant un temps pour te prévenir ou te dire que tu ne dois plus jamais commettre ces péchés. Certains païens 
ne voient pas ces rêves car ils sont déjà morts, cela ne leur servira à rien. Le rêve est comme un feu tricolore 
ou un panneau de signalisation dans notre marche vers Dieu. 
29   Rien ne peut poursuivre celui qui marche selon le Message du prophète vivant de son temps car l’Ange 
de Dieu campe autour de lui. Quand tu es poursuivi ou immobilisé dans ton sommeil ou tu as des rapports 
sexuels en rêve, cela signifie que Satan a le pouvoir sur toi et que tu iras en enfer si tu meurs dans cet état. Et 
la délivrance, c’est uniquement dans le Message du prophète vivant de ton temps.  
30   Plusieurs ont rêvé qu'ils étaient dans une classe d'examen et cherchaient leur stylo ou leur feuille d'examen 
ou leur stylo n'écrivait pas ou un vent venait souffler leur feuille pendant que les autres écrivaient. D’autres 
voyaient flou ou n'avaient pas étudié ou avaient oublié ou ne connaissaient pas ou n'avaient pas assez de temps 
pour écrire. D'autres recomposaient pour le même examen. D’autres étaient à la maison ou étaient en retard 
ou cherchaient leur salle ou table d'examen pendant que les autres écrivaient.  
31   Toutes ces choses indiquent votre échelle ou niveau de spiritualité sur le chemin du Salut et disent aussi 
que la capacité de bien faire se trouve entre vos mains. Après 1993, je me suis toujours vu en rêve à l'université 
bien que je n’aie jamais fait l'université. En rêve, vous ne devez pas être dans un lieu d’enfance ou dans une 
école inférieure à votre niveau scolaire. Il est vrai que nous ne parviendrons pas à la perfection totale avant 
notre mort mais chaque jour, nous devons poursuivre la perfection jusqu’à mourir avec le souci de la 
perfection. 
32   Ainsi, ayant cru en ce Message, vous ne devez plus être troublés car la marche continue et du jour au 
lendemain, vous pouvez passer d’un niveau à l’autre. Avant le 24 avril 1993, malgré que je n'avais jamais bu, 
fumé ou connu de femme, j'étais païen et presque toutes ces choses que vous vivez en rêve, je les vivais aussi 
et je marchais vers l'enfer. Mais la même grâce qui m'a sauvé vous sauvera car la foule du 24 avril 1993, c’est 
vous.  
33    Les rêves réguliers de divination des évangéliques n’existent pas ici au Message. Et ayant cru au Message, 
faire des rêves n’est pas mauvais et vous pouvez écrire un rêve que vous trouvez important. Tout humain est 
créé de sorte à pouvoir rêver. Demandez à Dieu de vous donner l’intelligence pour comprendre vos rêves. Les 
rêves peuvent venir vous tenter, vous prévenir ou vous interpeller sur un péché que vous ignorez. Les rêves 
font partie des dons que Dieu nous a donnés pour nous conduire à Lui. Par exemple, quelqu’un dira : « Depuis 
que je suis dans cette église ou religion, je fais trop de cauchemars. Ma place n'est pas ici ».  
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34    Et si dans un rêve, vous êtes en train de vous laver dans une douche sale ou avec de l’eau sale alors, vous 
savez que votre lieu d’adoration n’est pas bon ou ce que vous appelez parole de Dieu dans votre église ou 
religion n’est pas la parole de Dieu. Ou si vous rêvez que vous n’avez pas de dents ou vous perdez des dents, 
cela veut dire que les prédications que vous écoutez, c’est du biberon. 
35   Et les épîtres de Paul sont les biberons qui ont nourri l'Église à l’état de bébé. Et 2000 ans plus tard, l'Église 
ne peut pas se nourrir des biberons de Paul. Et ici au Message, si dans votre assemblée, on vous prêche des 
prédications trop faibles, vous pourriez perdre des dents en rêve. Et selon le niveau de votre assemblée, elle 
peut prendre l'aspect d'une église évangélique. Un véhicule ou une foule peut exprimer votre assemblée.  
36   Nous croyons tous au Message mais chaque assemblée a son niveau de spiritualité. Vous pouvez rêver et 
selon le rêve, votre père que vous voyez, c'est votre pasteur. Et les parents que vous voyez dans votre cour 
familiale, ce sont les membres de votre assemblée. Et les parents morts sont les ramassis et les ouvriers de 
péchés dans votre assemblée.   
37   L’interprétation d’un rêve est selon un domaine. Un Frère récidiviste m'a dit : « Frère Philippe, pitié, j’ai 
besoin de délivrance. Dans mes rêves, je vois toujours que je suis mort, on m'enterre, on met les briques, et le 
ciment et le carreau sur ma tombe. Et étant dans la tombe, je me réveille, je casse la tombe et je sors. Et ce 
rêve se répète et se répète ». Et je lui ai dit : Frère, la mort dans ton rêve, c'est la sanction dehors lors de la 
confession publique. Et la sortie de la tombe, c’est le retour en assemblée. Et cette interprétation sera différente 
dans le domaine de la science, de la musique, de l’astrologie, des finances ou autres. 
38   Tout ce que nous vivons, c'est une mise en scène de ce qui a été déjà tracé dans la pensée de Dieu avant 
la fondation du monde. Et en l’an 2000, avant que je ne prenne Séphora en mariage, j'avais rêvé qu'elle et moi 
devions nous marier sur une pinasse flottant sur les eaux. Et quand je suis arrivé dans la pinasse, il m’a été dit 
qu'elle était déjà venue prendre sa bague et qu'elle était déjà repartie. Et ma bague m'a été remise et je me suis 
réveillé. 
39    Et le jour suivant, j’ai vu en vision une petite fille d’environ cinq ans à l’emplacement où la Sœur Rosine 
habitait avec ses parents adoptifs. Je n’avais pas compris alors que c'était une vision de Kacou 111:11. Et le 
mariage sur la pinasse avec Séphora n'avait fait que vaciller jusqu'à se renverser. Et plus tard, en octobre 2016, 
la Sœur Rosine est venue comme l'Épouse en notre temps, venant après la souffrance de Christ.  
40    Et le 28 octobre 2021, j’ai conduit la Sœur Rosine à son vrai père que je voyais pour la première fois. 
Elle ne l’avait pas reconnu quand elle l’a vu. Et il m’a accueilli en tant que prophète. En 2018, quand les 
parents adoptifs pourtant branhamistes le poussaient avec insistance à me conduire devant le tribunal, il leur 
avait répondu : « Non ! Comme il dit être un prophète de Dieu, laissons tout entre les mains de Dieu ». Et il 
resta ferme sur cette position. Que Dieu lui rende cela. 
41   Et le 28 octobre 2021, il a dit : « Pour la dot, je ne suis pas religieux mais je ne peux pas fixer de dot à un 
prophète, tout ce qui lui plaira de me donner comme dot, je l'accepterai ». Et pourtant imprévue, la dot fut 
faite à l’instant, de façon symbolique, sans aucune cérémonie de tradition ou coutume, sans musique. Je n'ai 
jamais vu cela et je n’ai jamais entendu ou appris qu'un homme donnant sa fille en mariage ait dit une telle 
parole. Nous étions tous dans la joie. La nourriture était abondante. Et il n'y a pas eu d'alcool durant toute la 
cérémonie malgré la présence du chef du village.  
42   Ainsi, Dieu m’avait montré Kacou 111:11 depuis l’an 2000. On ne doit donc pas attribuer tous nos rêves 
au diable. Le Frère Octavious avait fait un rêve, longtemps avant Toninho. Il a dit : « J'ai rêvé que nous étions 
rassemblés autour du prophète Kacou Philippe et un homme ivre est arrivé en dandinant. Il parlait comme le 
prophète Kacou Philippe. Puis, il a uriné sur mes oreilles et sur la tête de certains d’entre nous et nous l’avons 
suivi. Il nous a conduits dans une maison ayant des escaliers. Et la porte s'est refermée sur nous. Et voici, 
l'homme ivre est devenu un zombie et j'ai vu que tous ceux qui étaient autour de lui n'étaient pas des humains. 
Et il m’a semblé que j'étais en enfer. Et je me suis réveillé ». Et grâce à ce rêve, le Frère Octavious n’a pas 
suivi Toninho.  
43   Et le Frère Bonmashie du Zimbabwe m'a dit : « Prophète, en 1996, j'étais un petit enfant avec mon grand-
père et j'ai vu un homme marchant sur le plâtre du ciel, la tête renversée. Et j'ai crié : « Voici Daniel ! voici 
Daniel ! ». Mais mes parents ne regardaient pas ». Et c'est à cause de cette vision qu'il a cru au Message. Il 
savait qu'un jour, le prophète Daniel marcherait sur la terre. Les rêves sont des panneaux de signalisation dans 
notre marche vers Dieu. 
44   Vous dites : « Je crois que j'ai besoin de délivrance, j'ai vu un chien en rêve ». Non, le rêve t'a juste averti. 
Le rêve peut te rappeler ou te prévenir sur un péché afin que tu le confesses ou que tu l'évites. Comme en 
Éden, c’est avec la sexualité et les églises et les religions que le serpent apparaît dans les rêves. Et avant ou 
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après un péché de sexe, tu verras un serpent ou un chien. Et le chien est celui qui retourne au péché qu’il a 
vomi.  
45   Une fille vierge qui se garde des attouchements sexuels et des images et vidéos de sexe ne peut jamais 
avoir de rapport sexuel en rêve. Jamais. Mais si elle fait ces choses, elle peut avoir des rapports sexuels en 
rêve. Et Hollywood et les studios de films que vous voyez, ce sont des égouts de démons.   
46   Le Frère Chinomba de Malawi m’a écrit disant : « Frère Philippe, pourquoi ai-je encore beaucoup de 
rêves alors que depuis le 1er mars 2020 où j'ai reçu le baptême de restitution, j'ai été délivré de la 
masturbation dont je souffrais depuis 2007 ? ». Non Frère, ne te trouble pas. Le pouvoir de la délivrance des 
rêves et cauchemars n'est pas en ta main mais en la main de l’Ange du 24 avril 1993, c’est pourquoi tu ne 
confesses pas ces péchés commis en rêves.  
47    Sachez que nous soupirons après la perfection totale mais nous n'atteindrons que la limite de la perfection 
que Dieu a tracée pour notre temps. Chaque classe scolaire a ses limites et chaque âge de l’Église a sa limite 
de perfection. Pergame n’atteindra pas la perfection de Laodicée. Et nous n'atteindrons pas la perfection du 
chant du coq. C’est pourquoi, si vous marchez selon le Message, ne soyez pas troublés par les rêves que vous 
voyez. 
48   Et au jugement, tu ne répondras pas pour un péché commis en rêve mais Dieu te dira : « Je t'ai averti en 
rêve sur tels péchés, pourquoi ne m'as-tu pas écouté ? ». Tu diras : « Je voyais les rêves mais je ne les 
comprenais pas ». Or la compréhension de ces rêves n'était pas plus difficile que tout ce que tu as étudié à 
l'école ou tout ce qui t’a occupé sur la terre. Si tu parviens à parler toute une langue qui n'est pas ta langue 
maternelle alors, si tu veux, tu peux comprendre tes rêves. Dieu ne te donnera pas des rêves que tu ne peux 
pas comprendre. Job 33 dit que dans un songe ou dans une vision de nuit, quand les hommes dorment, Dieu 
leur parle plusieurs fois et ils n’y prennent pas garde.  
49   Quand tu dis : « Ô prophète, j’ai rêvé que mon téléphone était perdu ou j’ai rêvé que j’avais un serpent 
dans ma chambre ou dans mon sac ». Tu n’as pas besoin d’un prophète pour savoir si déjà le serpent dans ta 
chambre n’est pas ton conjoint ou ta télévision.  
50   Et en octobre 2021, plus de mille Frères et Sœurs d’Afrique, d’Europe, d’Amérique et d’Asie jusqu’en 
Inde, m’ont envoyé chacun plusieurs rêves et visions qu’ils ont vus. Et j’ai mis dans un registre personnel, les 
rêves et visions prémonitoires et prophétiques datant d’avant 1993 ou 2002 ou venant de personnes qui 
n’avaient jamais entendu le nom Kacou Philippe avant le rêve ou la vision. Quand un prophète confirme un 
rêve ou une vision, cela devient la parole de Dieu au même titre que la Bible. 
51   Bien, maintenant, je vais parler du jeûne. Le Message devait tout seul achever notre délivrance et 
perfection. Le jeûne n’était pas prévu dans mon Message. Mais à cause de l’œuvre impie de certains 
prédicateurs à travers leurs baptêmes et prédications, j’ai estimé que le jeûne devait intervenir. Même si votre 
baptême est faux ou que c’est Judas Iscariote qui vous a baptisé, avancez maintenant avec la confession 
publique et le jeûne.  
52   Le jeûne est un attribut de la sanctification comme la confession publique. C'est pourquoi tout chrétien 
doit jeûner. Et vous ne devez pas craindre les jeûnes. Même si après avoir cru en moi, tu es délivré de l'alcool, 
de la cigarette et de la masturbation et que le diable ne t'immobilise plus dans ton sommeil, sache que le jeûne 
te concerne aussi. Je sais que vous êtes sauvés, c’est pourquoi vous étiez dans la foule du 24 avril 1993 mais 
notre but doit être la première résurrection avec les vierges sages.  
53    C'est le sang du Seigneur Jésus à la croix qui efface les péchés de l’humanité. Mais comment parvient-
on à la croix ? Et comment obtient-on le Salut ? En ton temps, Dieu enverra un prophète comme un émissaire 
pour te dire ce que tu dois faire. Et le temps est maintenant venu où cet émissaire te dit que tu dois jeûner. 
54   Et si tu es un prisonnier, le roi peut signer un décret pour ta libération. Mais, toi, tu ne dois pas dire aux 
gardes de la prison : « Ouvrez ma cellule de prison, le roi dit que je suis libre ». Non. Mais un émissaire du 
roi doit d'abord venir te faire signer des papiers. Ensuite, il y aura plusieurs processus qui peuvent prendre 
plusieurs jours avant que tu ne sortes de la prison. Et cet émissaire, c'est le prophète vivant de ton temps. Et le 
document, c'est son Message. L’émissaire te dira : « Prends le baptême ! ». Ensuite, il te dira : « Fais la 
confession publique ! ». Et maintenant, il te dit : « Fais le jeûne ! ». Si tu refuses, tu périras en prison malgré 
le décret du roi.  
55    Les rêves nous rappellent que le péché se couche devant notre porte et que nous devons demander à Dieu 
de nous garder purs. Si vous avez commis un péché, sachez que si Dieu a écouté Achab dans 1 Rois 21 à cause 
de son jeûne, Dieu peut vous écouter aussi. Mais le jeûne ne peut pas effacer un péché. Dieu a dit à Élie : 
« Parce que Achab s'est humilié dans le jeûne devant moi, je ne ferai pas venir le mal en ses jours ; mais dans 
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les jours de son fils ». Le pardon des péchés se trouve dans la confession publique et non dans le jeûne. À 
cause du jeûne, Dieu avait juste suspendu le châtiment mais un jour, ce châtiment avait fini par s'abattre sur 
Achazia, le fils d’Achab.  
56    Si le Seigneur Jésus a jeûné, nous devons aussi jeûner. C'est pourquoi, j’ai décidé que désormais, sauf 
pour raison de santé ou de vieillesse, chaque Frère ou Sœur ayant au moins sept mois dans le Message depuis 
son baptême, doit jeûner au moins trois jours dans le mois. Chacun décidera de ses jours de jeûne. Soit les 
trois jours ensemble ou séparément. Chacun peut jeûner et adresser des supplications à Dieu pour lui-même, 
pour sa maison, pour son assemblée, pour le prophète et pour tous les saints dans le monde entier y compris 
tous ceux qui n'ont pas encore trouvé le chemin de ce Message pour leur Salut.  
57   Lors du jeûne, en plus de se brosser les dents, vous pouvez vous rincer la bouche avec de l'eau ou un 
produit au cours de la journée si vous n’avez pas une bonne haleine. Et cela n’arrête pas le jeûne. Aussi, il est 
bien de ne pas se laver tout le corps mais si tu le fais, cela n’arrête pas le jeûne. Autrefois, sous la loi, celui qui 
jeûnait, pouvait se couvrir de sac, de cendre ou de poussière. Comment va-t-il donc se laver s’il n'a pas fini le 
jeûne ? 
58   Souvent le jeûne commence au plus tard à 21h et prend fin le lendemain soir, à la tombée de la nuit entre 
18h et 21h. Pour un jeûne qui va s'étendre sur plusieurs jours, à la tombée de chaque nuit, vous pouvez soit 
boire de l'eau ou des jus, soit manger des fruits ou prendre un repas complet mais sans viande ni poisson, soit 
faire le jeûne à sec c’est-à-dire, ne pas boire ni manger durant toute la période du jeûne.  
59   Vous ne devez pas informer tout le monde que vous jeûnez. Le jeûne peut être individuel ou collectif mais 
jamais obligatoire. Et un couple ou une assemblée peut décider ensemble de jeûner. Nul ne doit mettre un 
Frère ou une Sœur sous un jeûne pour quelque raison que ce soit. Et vous ne pouvez pas jeûner au lendemain 
d'un acte sexuel ou avoir un acte sexuel pendant le jeûne. Selon que vous êtes conduits, vous pouvez faire un 
jeûne de 1 jour ou faire un jeûne de plusieurs jours ; par exemple : 7 jours, 21 jours, 28 jours ou 40 jours.  
60   Et pendant le jeûne, si vous mangez par erreur et que vous vous rappelez du jeûne et vous arrêtez aussitôt 
de manger, le jeûne continue même si vous en avez avalé. Les menstrues survenues pendant le jeûne n’arrêtent 
pas le jeûne. On peut prier pendant ou après la rupture du jeûne selon qu’on est conduit mais on ne peut pas 
arrêter subitement un jeûne sous prétexte qu'on est exaucé ou qu’on faisait demi-journée de jeûne. Sauf pour 
raison de santé, ne pas accomplir un jeûne qu’on a commencé ou décidé, c'est un péché à confesser.  
61    Maintenant, quel jour faut-il choisir pour son jeûne ? Le jeûne étant un jour de deuil et de tristesse, le jour 
idéal est le vendredi ou un autre jour mais pas le dimanche, jour de la résurrection du Seigneur Jésus sauf si 
c'est un long jeûne, au-delà de 1 jour. Le vendredi est le jour saint de toutes pratiques sataniques depuis 
l'Antiquité. Le Seigneur Jésus a été crucifié un vendredi 13. Et j'ai été mis en prison un vendredi 13. C'est le 
jour saint des féticheurs, des chamanes, des nganga, des sangoma et des mystiques et des religions et adorations 
sataniques.  
62   Et durant un jeûne, vous pouvez devenir soit le terrain du Saint-Esprit de Dieu soit le terrain d’un démon. 
C'est pourquoi, quand dans le passé, vous avez été utilisé par un saint-esprit dans une église évangélique, c'est 
par là que vos supplications doivent commencer afin que Dieu vous en délivre. Un saint-esprit évangélique 
sait que sa place n'est pas ici mais il tentera de se saisir de vous pour vous humilier et jeter le doute et le 
discrédit sur le Message. Mais le véritable Saint-Esprit peut aussi venir sur vous et vous délivrer et vous guérir 
et vous donner d’être une bénédiction pour les enfants de Dieu.  
63   Le jeûne attire sur soi la miséricorde, la grâce et la pitié de Dieu. C'est aussi un moment de méditation et 
d'engagement. C’est un signe de grande tristesse. C’est le moment où le pécheur crie à Dieu disant : « Ô Dieu, 
Toi l’Ange et l’Agneau, vois ma condition. Je veux le bien mais le mal est attaché à moi. Et maintenant mon 
sommeil est troublé par des rêves et cauchemars. Ô Dieu de grâce et de miséricorde, qui est-ce qui me 
délivrera si ce n'est Toi ! ». Et quelqu'un peut même recevoir la guérison, la délivrance ou la bénédiction 
durant ou après le jeûne sans imposition de mains et ces rêves de chiens et de serpents disparaitront de sa vie.  
64   Le mois passé, un homme m’avait demandé de prier pour son fils atteint de folie. Son fils était violent et 
mangeait dans les poubelles. Au lendemain de ma prière, le fou est resté couché sans manger et sans boire et 
cela avait duré six jours et six nuits. Et le matin du septième jour, il s’est levé et il est allé demander la date du 
jour à son père. Son père lui a dit : «22 octobre 2021 ». Il a demandé : « Est-ce bien aujourd’hui que finit le 
jeûne que le prophète Kacou Philippe m’a donné ? ». Son père a répondu : « Non, personne ne t’a donné de 
jeûne ». Et il a mangé et il parlait avec lucidité. Et son père était très content, voyant que son fils était 
complètement guéri de la folie.  
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65   C’est avec Israël que se trouvait la puissance de Dieu à cause de la sainteté mais pas avec les Cananéens 
que sont aujourd’hui les églises et les religions que vous voyez sur la terre. Ces églises et religions, ce sont 
des porcheries. Et les films et images pornographiques et les appels vidéo de nudité, c'est leur nature. Mais la 
sainteté a toujours été avec Israël. C’est pourquoi j’ai décidé que même nos Sœurs coiffeuses ne doivent pas 
vendre ou tresser les faux cheveux. Il y va de même pour la vente de cigarettes et boissons alcoolisées.  
66   On ne peut pas jouer aux cartes, ludo, damier, même entre des Frères. Ce sont des portes de légèreté et de 
péchés. Aussi, la révélation est progressive et ce chapitre de Kacou 149 sort comme un décret pour interdire 
le baptême de toute femme ayant des rapports sexuels avec un homme qui ne l'a pas dotée. Et les Sœurs qui 
sont déjà baptisées sans dot et qui ont des rapports sexuels ne doivent plus se confesser à partir du 24 avril 
2022.  
67   Et un Frère ou ministre qui demande à une Sœur de laver ses habits, de préparer la nourriture chez lui ou 
de prendre soin de sa chambre, c'est une tentative de péché de sexe. Il doit se confesser. Mais avec votre 
permission, votre femme ou votre servante peut faire ces choses pour un Frère. Et votre femme peut demander 
à une Sœur vivant sous votre toit de les faire pour vous ou pour un Frère.  
68   Désormais, j'interdis dans le Message l'utilisation de tous les sites, navigateurs et plateformes portés vers 
des photos et vidéos de nudité. C’est pareil pour des réseaux sociaux impurs comme Instagram, Snapchat, 
Likee et Tik Tok et autres. Évitez de les avoir dans vos téléphones. Et parlant d'images et de vidéos impures 
dans les confessions publiques, nous devons faire la précision. Il faut dire s'il s'agit d'images ou de scènes 
impures isolées dans un film ou s’il s’agit d'images ou de vidéos pornographiques.  
69    Le jeûne ne peut jamais remplacer la confession publique comme demander pardon à quelqu'un pour le 
mal qu'on lui a fait n'annule pas la confession publique. Vous pouvez jeûner et adresser des supplications à 
Dieu avant ou après la confession d'un péché. Vous pouvez jeûner et supplier Dieu de vous délivrer d'un péché, 
d’un esprit, d’une maladie ou d’une malédiction et Dieu le fera à l’instant ou en son temps. Ne commettez pas 
de péché en toute conscience pour ensuite aller jeûner. Sous la loi, celui qui commettait un péché en toute 
conscience, on le lapidait. Mais ici sous la grâce, on lui donne une sanction dehors.  
70   Pendant le jeûne, vous pouvez prier pendant la journée ou la nuit selon que vous êtes conduits. Ne soyez 
pas un disciple qui ne prie pas. Et on peut aussi servir Dieu dans le jeûne et la prière. Et Colossiens 4 parle 
d’Épaphras, combattant pour Christ dans le jeûne et la prière. Et Luc 2:36 dit que Anne était dans le temple 
servant Dieu jour et nuit, dans le jeûne et la prière.  
71   Et aussi, nous croyons aux dons spirituels. Et si pendant la prière un don agit, attendez et laissez agir le 
don. Un don de Dieu agit de façon claire et rapide. Le temps du jeûne vient avec assez de manifestations 
spirituelles ou étranges. Et si une manifestation prend assez de temps et devient lassante, les diacres doivent 
intervenir pour calmer la personne. Et lors d’une manifestation, toute personne peut intervenir comme diacre 
pour que quelqu'un ne tombe pas avec violence. Et tout prédicateur peut chasser un esprit mauvais qui se 
manifeste mais cela ne doit pas dépasser trois minutes. 
72   En dehors de cela, n’imposez les mains à personne pour une consécration ou pour la réception du Saint-
Esprit. Un ministre d’Éphésiens 4 ne peut pas imposer les mains pour une charge ou consacrer un autre ministre 
d’Éphésiens 4. L'imposition des mains a la même valeur qu'un baptême d'eau. C’est un moment de délivrance 
et de baptême du Saint-Esprit ou de transfert d’esprits mauvais. Un impie peut te baptiser et te rendre impur 
et envoyer des démons et des cauchemars dans ta vie. C’est pourquoi, si vous estimez que vous avez un 
problème spirituel, ne baptisez personne, n'imposez les mains à personne peu importe la raison.  
73   Au baptême, des prédicateurs ont transféré des démons à d’innocentes âmes qui ont fini par quitter le 
Message à cause de cela. Et celui qui apporte des démons par son baptême peut aussi apporter des démons par 
ses prédications. Et je prie que ce temps de jeûne apporte la délivrance et le Saint-Esprit à chaque âme souffrant 
d’un faux baptême. Que le Saint-Esprit vienne en nous et combatte pour nous. Et toi, quand tu baptises et que 
les personnes ne sont pas délivrées, tu dois aussitôt arrêter de baptiser et Dieu te fera grâce.  
74   Ce sont là les grands points sur les rêves ainsi que le jeûne. Pour la suite sur les rêves et leurs 
interprétations, je donnerai les détails peu à peu dans les groupes des langues car ils ne sont pas pour ceux de 
dehors qui ont accès au Message pour leur connaissance et non pour leur Salut. Et par vos rêves d’avant le 
Message, quand j’ai vu que certains dormaient sur leur dos car, en plus de les immobiliser, le démon cherchait 
à les sodomiser, j’ai compris que l’enfer est terrible. Peu importe ce qui vous arrivera, demeurez dans ce 
Message et son atmosphère jusqu’à votre mort.  
75   Pendant que le Seigneur Jésus est en Israël, à cause de l’atmosphère spirituelle, tu ne dois pas quitter Israël 
pour aller en Égypte à cause des soucis de la vie. C’est la leçon que j’ai retenue de Frère Édouard, l’homme 
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qui aimait Dieu et qui m’avait enseigné le Message de William Branham. Et Dieu peut envoyer un rêve pour 
vous prévenir.  
76   Dieu est le seul décideur de l'univers et même les rêves venant de Satan, c'est sur la permission de Dieu. 
Les rêves, même s’ils viennent de Satan, ce n’est pas vers des psychologues, des psychanalystes, astrologues 
et scientifiques qu’il faut aller chercher leurs interprétations. Dieu est l’unique interprète des rêves et visions 
selon Genèse 40:8 et les prophètes sont l’unique bouche de Dieu sur la terre. C’est un prophète qui peut donner 
l’origine et l’interprétation d’un rêve de façon infaillible.  
77    Mais si vous préférez une église, une religion, l’argent ou les gloires de la terre au lieu de Dieu, alors 
vous êtes sous le jugement de 1 Rois 22 et les rêves de Satan viendront à vous. Dans 1 Rois 22, Dieu a dit : 
« Qui séduira Achab ? ». Un démon de divination s’est présenté et a dit à Dieu : « Je peux le séduire ». Et 
Dieu a dit : « Comment ? ». Et le démon a dit : « Je mettrai le mensonge dans la bouche de ses prophètes ». 
Et Dieu a dit au démon : « Va, tu réussiras !». Et le démon de divination est allé séduire Achab.  
78   Et le démon de divination, c’est l’ange qui donne les révélations et les rêves et visions de séduction aux 
membres des églises et religions de la terre afin qu’ils aillent périr en enfer. Et si vous êtes membre d’une 
église ou d’une religion ou si vous avez des rapports sexuels sans dot ou vous regardez des films et images de 
sexe dans vos téléphones, ordinateurs ou télévisions, c’est ce que Dieu fera pour vous. 
79   Et vous mes disciples, sachez qu’après les leçons, viennent les épreuves. Comme dans Matthieu 4, Satan 
vous tentera en rêve mais vous devez être capables de savoir que tel rêve vient de Satan et ne pas faire ce que 
ce rêve vous dit de faire. Les rêves de tentation sont pour notre élévation. Et ayant choisi le chemin étroit, vous 
ne serez pas tentés au-delà de vos forces. Et les tentations seront toujours dans les limites de votre capacité de 
compréhension. Et l’Ange du 24 avril 1993 est présent pour transformer nos châtiments en bénédictions. 
Chacun de vous peut s'adresser à Dieu dans le jeûne et recevoir l’exaucement.  
80   Et j’ai la conviction que des témoignages viendront de partout. Nous sommes faibles mais nous sommes 
le peuple bien-aimé de Dieu sur la terre en cette génération. Ce que vous voyez ici dans ce Message de Matthieu 
25:6, c'est le sommet de la sainteté sur la terre. C'est ce qu'il y a de saint sur la terre. Et Balaam depuis le 
sommet du Pisga et depuis le sommet du Péor regardait Israël et voyait un peuple saint. Et j’ai vu cela à travers 
ces milliers de songes et visions que j’ai reçus de vous durant le mois d’octobre 2021. 
81   Et plusieurs de ces rêves et visions, datant d’avant 1993 ou 2002 ou venant de personnes païennes qui 
n’avaient jamais entendu le nom Kacou Philippe sont prophétiques et prémonitoires comme ceux de Joseph et 
de Nébucadnetsar dans la Bible. Ces songes et visions venant de Dieu montraient dans les détails ma mission 
prophétique et ce qui viendra dans la suite des temps après moi. Dieu a montré toute notre marche vers le 
paradis. Et cela, de façon plus claire et plus précise que le livre d’Apocalypse. 
82   Et les plus importants de ces songes et visions constituent un véritable trésor spirituel et je les ai recueillis 
dans un registre personnel. C’est encore une évidence de notre rédemption. C’est différent d’un dirigeant 
religieux qui dit à ses fidèles : « Priez pour que Dieu vous révèle si nous sommes dans sa Volonté ».   
83   Ces rêves montraient dans les détails les choses passées et présentes et futures. Même ce qui arrivera après 
notre mort. La Sœur Laure Edziang m’a dit : « Frère Philippe, je ne savais rien de Dieu et je n’avais jamais 
été dans une église et j’ai rêvé et voici, nous étions rassemblés au-dessus de la terre. Et il y avait parmi nous, 
des blancs, des métisses, des noirs, des grands, des petits, des gros, etc. Et j’ai demandé : « Où est l'homme 
qui nous a conduits ici ? Et il m’a été dit qu’il est retourné sur la terre pour sauver d'autres personnes. 
L’homme portait un habit bizarre dans lequel il se sentait bien ».  
84   Et la Sœur dit que, ayant regardé au loin, elle avait vu d’autres groupes qui semblaient être des groupes 
appartenant à d'autres prophètes. Les personnes de chaque groupe étaient des Blancs, vêtus de blanc. Ces 
personnes étaient identiques de taille, de forme et de visage comme des colonies d’anges. Mais les groupes 
étaient différents les uns des autres.  
85   Quand nous serons rassemblés là-bas après notre mort, nous serons d’abord tels que nous sommes ici à 
présent. Et ensuite, nous serons tous changés tout en nous reconnaissant. C'est le mystère des deux anges que 
j'ai vus en 1993 montant au ciel du cimetière près de notre cour familiale et j’ai dit que c’était comme des 
ressuscités. Ils étaient très blancs et vêtus de blanc. 
86   Et la Sœur a dit qu’elle observait le groupe qui était tout près de nous. Ils avaient tous la peau très blanche 
et leurs visages, leurs tailles, leurs robes blanches et tous leurs aspects étaient identiques. C’est le groupe de 
William Branham. Et pourtant dans le groupe de William Branham sur la terre, il y avait des Noirs. Ils étaient 
tous devenus identiques. Cependant, Pearry Green reconnaît Bosworth. Et pendant ce temps, les branhamistes 
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et les évangéliques sur la terre pensent qu’après leur mort, ils rejoindront le groupe de William Branham ou 
même le groupe de Jésus de Nazareth. C’est triste. 
87   Et pour terminer, je vais vous rapporter le songe de la Sœur Liliana Heredia d’Amérique latine. Elle a dit 
: « Mon prophète, j'ai rêvé que j'étais dans un désert avec mon fils dans mes bras. Le sable de ce désert était 
blanc. Et des chiens étaient lâchés contre moi. Et une voix venant du Ciel m’a dit : « Ne crains pas !». Après 
cela, je fus à un autre endroit et un taureau noir en cage, dans les ténèbres, voulait se jeter sur moi pour me 
détruire. Ses yeux étaient comme des flammes de feu. Et je lui ai dit : « Tu ne peux rien contre moi car je sais 
qui tu es !». 
88   Et je fus à un autre endroit montagneux et ayant levé les yeux, j'ai vu un Ange au sommet d'une montagne. 
Et l'Ange avait sur la tête un chapeau rouge comme un béret. Ses pieds ne touchaient pas la montagne. Et de 
l'Ange, une voix vint à moi disant : « Cet Ange te sera envoyé pour trois jours. Et après les trois jours, il te 
sera enlevé. Et quand il sera parti, tu dois garder et marcher selon tout ce qu'il t'a enseigné afin que le taureau 
noir que tu as vu ne te détruise pas ».  
89   Et après cela, je fus devant une grande foule. Et en leur tendant des prospectus ou brochures, je leur 
demandais : « Croyez-vous en Dieu ? ». Et personne ne prenait les prospectus et je pleurais car aucun d'eux ne 
croyait en Dieu. Et après cela, je fus devant une porte et la voix venant du Ciel m’a dit : « Porte tes sandales 
afin que tu sois vêtue car sans tes sandales, c'est comme si tu étais nue devant Dieu. Et le rêve m’a quittée ».  
90   Les chiens qu’elle a vus, ce sont les églises évangéliques qu’elle allait fréquenter. Et longtemps, après le 
rêve, elle a rejoint le taureau noir qui est le branhamisme. Puis en 2017, elle a rencontré cet Ange du 24 avril 
1993. Le dragon d'Apocalypse 12 a donc aussi des têtes de chien et de taureau en plus des têtes de lion, de 
grenouille, de serpent, de bélier et de bouc. Et le béret rouge est pour le jugement et le châtiment des nations. 
C’est le même Ange Michaël descendant du Ciel et tenant l’épée dans Josué 6 et dans la vision du 24 avril 
1993. Et les sandales, c’est le zèle et les œuvres qui sont la robe des noces.  
91   L’Agneau de Luther est devenu un bélier. L’Agneau de William Branham est devenu un taureau noir. Et 
prenez garde et marchez selon tout ce que l’Ange du 24 avril 1993 vous aura commandé afin que l’Agneau de 
Kacou Philippe aussi ne devienne pas un autre animal. Et que celui qui a des oreilles pour comprendre 
comprenne. 
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KACOU 150 : ENTRE L’ANGE ET L’AGNEAU, QUI VEUX-TU ÉCOUTER ? 

Paroles que le prophète Kacou Philippe a prononcées de Katadji, son village, le 12 février 2022 
 

1   Paroles de miséricorde de l’Agneau que moi, le prophète Kacou Philippe, j’adresse de mon village pour la 
150ème fois, ce 12 février 2022 à toute la terre.  
2   Bien, cela fait maintenant vingt ans que je fais connaître l'Évangile qui m’a été confié pour ma génération. 
Et j’ai conduit beaucoup de chrétiens, musulmans, bouddhistes, hindouistes, taoïstes et confucianistes à Dieu. 
À 50 ans d'âge, mon passé est certainement plus long que mon futur sur la terre. Et j’ai commencé à faire le 
bilan de ma vie pour ne pas mourir avec des choses que je ne pourrai plus jamais corriger après ma mort.  
3   Je dis merci à Dieu pour l’amour de son œuvre qu’Il a mis dans vos cœurs. Sur internet, sur les médias et 
sur le terrain, vous avez agi au-delà de mes attentes, même les nouveaux apôtres comme les Frères Sihle 
Nkabinde d'Afrique du Sud et Richard Atidigah du Ghana. Et le Message est partout dans le monde. Aussi, je 
suis content du fait que vous m’appelez Frère Philippe et surtout du fait que vous avez compris que, demander 
à prendre des photos avec moi, ce n’est pas bien.  
4   Durant ces vingt années de ministère, j’ai toujours recherché la volonté de Dieu. Si ce n’est la révélation, 
qui suis-je ? Et chaque prédication de mon Message, ce fut selon la volonté de Dieu. Depuis Kacou 146, ce 
que je dois faire vient maintenant à moi comme un ordre sans que je le demande.  
5   Par exemple, quand j'ai écrit cette lettre de Kacou 150, j'ai eu une vision et voici, mes prédicateurs étaient 
assis du côté intérieur du portail principal de Katadji. Le portail était fermé. Puis j’ai vu de dehors, un homme 
ténébreux debout devant le portail. Et étant sorti de la vision, je connus que l'homme dehors était les premiers 
versets de Kacou 150 et les prédicateurs assis à l'intérieur étaient les versets suivants. Et j'ai voulu reformuler 
les premiers versets car je ne voulais pas les supprimer.  
6    Et le jour suivant, j'ai rêvé et voici, j'étais avec les mêmes prédicateurs sur le chemin de Rikédiba et j'ai 
puisé l'eau d'un ruisseau pour nous tous. L'eau était trouble car une femme ayant des bagages sur la tête venait 
de traverser le ruisseau. Et un homme se tenant derrière le ruisseau m'a dit : « Verse l’eau et puise à nouveau 
! ». Et je ne voulais pas verser l'eau car l’eau était devenue claire dans le vase.  
7   Et j'ai dit : « Frère Akobé, porte le vase d'eau ! ». Et l'ange derrière le ruisseau cria disant : « Verse l'eau à 
cause des premières paroles et puise à nouveau !». Et je fus effrayé et mes disciples s’enfuyaient pour se 
cacher. Et je fis selon la parole de l’ange. Et le rêve me quitta. Il était 00h 30mn et je n’arrivais plus à dormir. 
Et j'ai supprimé les premiers versets et j'ai repris la numérotation des versets.  
8   Un prophète est un esclave et c'est la volonté du maître que l’esclave fait. Si un jour je dois prier pour telle 
ou telle chose publiquement mettant Dieu à l’épreuve, ce sera parce que j’aurai reçu un signe pour le faire. Le 
Seigneur Jésus-Christ a dit : « Je ne fais rien que je ne voie faire le Père premièrement ».  
9   Et les voyages que je vais effectuer, c'est suivant la révélation de Dieu. Et cette année 2022, j’ai eu encore 
une vision. J'ai vu un cheval blanc debout à l’horizon. Et sur le chemin du cheval se tenait un taureau blanc 
très robuste ayant deux grandes cornes levées vers le ciel. Et le taureau courut vers le cheval et combattit le 
cheval. Et le cheval fut le plus fort. Et avec sa bouche, le cheval saisit le taureau derrière le cou et le jeta à 
terre. Et le taureau fut sans force. Et la vision me quitta.  
10   Et j’ai compris que le temps de mon voyage est proche. J’attends maintenant que le cheval coure et je 
verrai vers quel pays il ira. Je ne sais pas dans quel pays j'irai en premier mais je dois être prêt dès cette vision. 
Ce n'est plus à vous de venir vers le prophète mais c'est au prophète d'aller vers vous. Et n'oubliez pas les 
instructions de Kacou 148:53.  
11    Dieu m’a donné un ministère qu’Il avait préparé depuis longtemps, avant ma naissance. Et beaucoup de 
personnes avaient été déjà préparées divinement et attendaient mon jour. Depuis 1998, le Frère Tanty Kitenge 
au Congo Kinshasa avait fait un rêve et s'était mis à chercher Dieu. Il m’a dit : « En 1998, j’étais un 
branhamiste et j'ai fait un rêve qui m'avait troublé. Dans le rêve, nous étions des élèves en classe. Et un 
enseignant est entré dans la classe et a écrit au tableau : "La rédemption" puis il s'est mis à donner tout le cours 
dans une langue inconnue.  
12   Et à la fin du cours, il s’est adressé à moi. Je me suis tenu debout mais je ne savais pas ce qu'il m'avait dit 
car je ne comprenais pas la langue. Et comme je ne disais rien, il m'a dit en français : « Réponds ! ». Et j'ai dit 
: « Monsieur, vous avez parlé dans une langue inconnue. Je ne sais pas de quoi vous avez parlé ». Et il a dit à 
la classe : « Applaudissez pour Tanty, il a obtenu la rédemption ! ». Et la classe applaudissait et je me suis 
réveillé.  
13   Et j'ai cherché l’interprétation jusqu'à ce qu'un jour en 2017, je reçoive pour la première fois, une brochure 
du prophète Kacou Philippe intitulée : "Kacou 30 : La langue inconnue". C'est un pasteur évangélique qui me 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
l'avait remise. Quand j'ai vu le titre, j’ai marqué un silence et j'ai dit : « Ceci est la rédemption. C’est la réponse 
à mon rêve. C’est par le contenu de cette brochure que je serai sauvé ». Et ce genre de rêves et visions 
prémonitoires en rapport avec mon Message, il y en a partout dans le monde.  
14   Bien, maintenant, nous sommes devenus très nombreux sur la face de la terre. Et certains croyants nous 
sont inconnus car ils ne sont pas connectés à internet. A la réunion de fin d'année 2021 au Mozambique, il 
avait été rapporté que dans 22 assemblées là-bas, tous les fidèles, y compris leurs pasteurs, n’avaient pas de 
téléphone. Et au même moment à l'Est du Congo-Kinshasa, dans 21 assemblées, même les pasteurs n’avaient 
pas de téléphone. Sans compter tous les disciples dispersés partout qui attendent le baptême comme notre Frère 
Edgar Maramara aux Philippines.  
15   Vous avez évangélisé de toute votre force, sans que je ne vous le demande. Hommes comme femmes, 
vous avez eu beaucoup de zèle au-delà de ce que j'attendais. Vous avez parcouru de grandes distances souvent 
à pied, sous la pluie et dans la faim malgré les persécutions et humiliations. Et l'Ange de Dieu a achevé vos 
actes, conduisant les élus vers la bergerie. Quand je ne savais pas que j’avais un seul croyant au Cap-Vert, une 
dame m’a écrit disant : « Prophète, notre père a 72 ans, il a perdu la tête, il n’écoute personne ici. Chaque jour, 
il est sur Internet écoutant et regardant ce que vous dites. S’il vous plait, parlez-lui pour nous ». Je ne lui ai 
pas répondu. Et maintenant, mon souci actuel, c’est la vie du Message. 
16   Et avec l'entrée en scène de l'Ange depuis Kacou 147, c'est le commencement de la maturité de l'Église 
des nations. Dieu se rend visible au milieu de nous. Ce que nous avons lu dans la Bible, nos yeux le voient. Et 
notre vie de chaque jour doit résonner : "Saint, Saint, Saint est l’Éternel" comme les clochettes attachées aux 
pieds d'Aaron. Il est là en tant que le Dieu Saint et le Dieu de jugement pour exécuter ses sentences.  
17    Et à une réunion du soir en décembre 2021, dans une assemblée au Venezuela, l'Ange était passé tout 
près de la chaire et le dimanche suivant, le Frère Victor Barrio, le dirigeant, était en larmes lorsqu'il racontait 
cet événement mystérieux. Il a dit : « C'était terrible, j'avais peur, je serais mort si j'avais un péché caché ». 
18    Maintenant, nos vies pourront-elles chasser à nouveau le Seigneur Jésus-Christ qui est l’Ange et l’Agneau 
et Le remettre à la porte de l'Église comme dans Apocalypse 3:20 ? Non. Ce n'est pas possible. S’Il est 
descendu le 24 avril 1993, c’est pour être avec nous jusqu’à l’enlèvement. Mais si votre assemblée est froide 
et assise dans le péché et que cela ne vous dérange pas, Dieu peut vous ignorer. 
19   Quand vous confessez un péché d’alcool, de sexe ou d’images et vidéos de sexe devant de nouvelles âmes, 
mesurez-vous tout le mal que vous faites à l'assemblée et à ces nouvelles âmes ? Changez vos vies ! La soif 
de sanctification doit habiter tout disciple dans ce Message. Cela doit être une décision personnelle de chacun 
de nous. Et nous ne devons pas attendre une manifestation de l'Ange pour craindre Dieu. 
20   Et quand j'avais vu les deux anges montant de la terre près de la maison de mon père, si Dieu m'avait 
permis de les regarder jusqu'à une plus grande distance de la terre, j'aurais vu des milliers d'anges montant au 
ciel. C'était notre résurrection et enlèvement. Depuis 2009, la maison de mon père s'est déplacée pour être dans 
ma demeure. Et j'ai connu que l'ange qui avait parlé et que toute la terre avait tremblé, c'était moi.  
21   L’ange avait dit une parole de 2 à 4 syllabes comme un commandement. Il avait semblé qu'il avait parlé 
à l'ange à sa gauche et sa voix avait ébranlé toute la terre et avait provoqué la résurrection des morts. J'avais 
vu les deux anges à 40 ou 50 mètres du sol et leurs ailes n'étaient pas déployées. Ce fut un ange de Dieu parmi 
les hommes dans un camouflage parfait.  
22    Quand j'étais païen, le Dieu Tout-Puissant qui m'avait révélé qu'un jour des Africains, Européens, 
Américains et Asiatiques viendraient à moi pour recevoir la vie éternelle, m'avait aussi révélé ma résurrection 
et mon enlèvement avec les miens. Un prophète ne marche pas dans l'ignorance car il a la mission de faire 
sortir sa génération de l'ignorance.  
23   Et cet Ange que j’ai vu, c'est l'Ange du jugement et de la purification. William Branham avait vu cet Ange 
puissant et le ministère de cet Ange en Afrique. Et dans la prédication : "Vous croyez maintenant ?", prêchée 
le 07 mars 1954, William Branham annonce une prophétie pour l'Afrique disant : « Et voici ce qui se passera 
: L’Ange du Seigneur qui est venu vers moi m’a dit de retourner en Afrique. Et Il m’a placé là en Afrique et 
m’a montré une série de réunions plus grandes que celles qui avaient eu lieu la première fois.  
24   Alors, pendant que je me tenais là, un autre Ange est descendu du Ciel. Il portait un habit rouge. Il était 
au-dessus de moi. Il m’a tourné vers l’Est. Et j’ai vu tous les Africains. Je n’arrivais pas à les identifier. Ils 
étaient si nombreux. Alors, cet Ange au-dessus de moi s’est transformé en une très grande Lumière éclatante 
et s’est mis à me montrer la foule. Et tout aussi loin que je pouvais voir, il n’y avait que des gens. Et il y en 
avait sur des collines et dans des vallées. Et ils ressemblaient aux Indiens. Et alors, cet Ange au-dessus de moi 
a parlé à l’Ange qui est avec moi disant : « Il y en a trois cent mille ». Amen. 
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25   Or depuis la seule fois en 1951, William Branham n’a plus jamais prêché en Afrique. Et il faut être au 
temps du prophète Kacou Philippe pour comprendre cette vision avec des Indiens dans le lot de cet ange 
africain. C'est l'Ange puissant descendu du Ciel et se tenant au-dessus de William Branham qui a dit : « Il y 
en a trois cent mille ». Vous voyez ? Trois cent mille sauvés sur douze milliards d’hommes qui auront vécu 
sur la terre durant trente ans que durerait mon ministère. Est-ce possible ? Dieu le sait. Elie pensait qu’il était 
seul mais Dieu lui a dit qu’il y en avait sept mille. Cela signifie que vous pouvez prêcher dans toute une ville 
sans faire de conversion.  
26  Et c’est ce même chérubin transformé en lumière qui parlait à Kacou Philippe au-dessus de William 
Branham dans le septième sceau. Ézéchiel a vu ce même chérubin avec le charbon ardent. Daniel a vu ce 
même chérubin. Et tantôt il apparaît ici avec un béret rouge, tantôt là avec un habit rouge car il est l’ange du 
jugement. Et les prophètes messagers sont des chérubins car leur ministère manifeste des apôtres, des 
prophètes, des évangélistes et des docteurs. Et leurs voix sont des voix d’archange pour la résurrection de leur 
peuple. 
27   Et c’est cet Ange puissant qui exerce le jugement sur les habitants de la terre en notre temps. Et avant que 
les paralysies, les cécités, les tonnerres et les foudres de Dieu ne frappent nos ennemis, ces malheurs frapperont 
d’abord les ouvriers de péché qui sont assis ici dans ce Message. 
28   Vous vous rappelez comment en 2005, un matin, Bah Hermann venant chez moi à Locodjro avait touché 
ma porte et il fut comme électrocuté. Il poussa un grand hurlement et il se retourna et s'en allait, ôtant sa 
cravate, ses habits et même ce qui cache le sexe. Et la foule accourait de partout disant : « Le prophète l'a 
rendu fou ». Le pasteur Akobé était présent. Bah Hermann fut conduit dans un camp de prière évangélique 
puis à l'asile psychiatrique national à Bingerville. Aujourd'hui, il n'est plus de ce monde. Défier l'Ange du 24 
avril 1993, cela n'a jamais tourné à la faveur de quelqu'un.  
29  Et dans l’assemblée de Pretoria en Afrique du Sud, la Sœur Faith confessait toujours qu’elle doutait du 
Message. Et le dimanche 26 septembre 2021, une femme du nom de Esther qui venait de croire au Message a 
dit qu'elle venait d'une église où le pasteur est un sorcier. Et la Sœur Faith lui a dit que même ici, Kacou 
Philippe doit être un sorcier. Et la Sœur Faith a été aussitôt frappée de folie et s'est mise à crier.  
30   Et l'assemblée voyant cette maman ôter ses vêtements et courir dans la rue fut saisie de crainte. Et ils ont 
dit : « Oh, le Dieu des Juifs est venu ici ! ». Et c'est en courant que des fidèles venaient payer leurs dîmes. Et 
le pasteur Peter dit que pour la première fois, l'assemblée était si pieuse et il y avait beaucoup d'argent dans la 
caisse. Et la confession publique durait au point qu'on confessait ce qui n'est pas péché. Et en ce temps-là, des 
prédicateurs ne voulaient plus s'approcher de la chaire. Une vidéo d’elle a été prise mais je n’ai pas voulu que 
la vidéo soit publique à cause de sa nudité. 
31   Si vous choisissez de défier l’Ange, sachez aussi que l’Ange peut vous trouver à la maison. C’est comme 
le Frère Erickson, un autre récidiviste. C’est un dimanche matin qu’il a envoyé un message à son pasteur 
disant : « Pasteur, je m’apprête à venir au culte mais ma tête tourne et mes pieds sont en train de me lâcher. 
Pitié, j’ai beaucoup de péchés à confesser. Et même ce matin, j’allais mentir à la confession publique ». 
L’assemblée ne l’a plus vu jusqu’aujourd’hui. 
32   Il y a aussi le cas du Frère Zadi Robert dont parle Kacou 73:32. Le Frère Zadi Robert est venu au Message 
depuis 2006. Il avait suivi la doctrine grâciste. Pour les grâcistes, le Salut est basé sur la connaissance de la 
vérité et des mystères révélés. Pour les grâcistes, Jésus a payé pour tous nos péchés à la croix et tout effort de 
sanctification est un rejet du sacrifice de Jésus à la croix. Pour eux, le péché ne conduit pas en enfer.  
33   Et pour un grâciste, Dieu a donné le droit aux Juifs de dépouiller les Égyptiens et les Nations. Donc 
dépouiller un incroyant, ce n'est pas un péché. C’est une doctrine musulmane, c’est pourquoi Mahomet et ses 
disciples coupaient les routes et agressaient les caravanes. Moi, Kacou Philippe, je ne peux jamais dépouiller 
même mon ennemi qui veut me tuer. Nous sommes sous la même grâce de Dieu que les païens que nous 
condamnons.  
34    Le Frère Zadi était un récidiviste de péché de sexe. Et le dimanche matin 26 décembre 2021, il se rendait 
au culte. Il était en parfaite santé. Et au moment d'emprunter le véhicule, une présence étrange l’a saisi, l’a 
retourné et l'a propulsé avec force vers sa maison. Il m’a dit : « J’ai amorcé une vitesse sans précédent ». 
Malgré ses 70 ans d’âge, il aurait pu battre n’importe quel champion du monde des 100m plat. Et il a couru de 
toute sa force jusqu'à devant sa porte et ayant raté le portail à cause de la vitesse, il s'est écrasé avec une 
extrême violence contre le poteau en béton du portail. Il est tombé évanoui. Il a été conduit d'urgence à 
l'hôpital. Et voici, il a été paralysé des deux jambes avec incapacité de s'asseoir et un traumatisme crânien à 
cause de sa tête contre le béton.  
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35    Puis, il a repris connaissance et il m'a écrit disant : « Frère Philippe, j'ai croisé l'Ange du 24 avril 1993 ! 
Aie pitié de moi, supplie Dieu pour moi. J’ai beaucoup de péchés à confesser ». Et j’ai prié pour lui car s’il 
mourait dans cet état, il partait directement en enfer. Et il s’est à nouveau évanoui. Et le 11 janvier 2022, il a 
été conduit au bloc opératoire pour le sang coagulé dans sa tête. 
36    Et l'Ange a maintenu le Frère Zadi en vie afin qu’il se repente pour son Salut et que cela soit un ultime 
avertissement pour les pécheurs récidivistes. Il est ressorti du bloc vivant et il se rappelait que Kacou Philippe 
est son prophète mais il avait oublié plusieurs personnes qu'il connaissait. Et quand il avait pris son téléphone, 
il ne savait plus lequel des chiffres est 1, 3 ou 9. 
37    Dieu est puissant et ses actes sont terribles. Et de telles manifestations ne devaient pas être pour nous 
mais pour nos ennemis. En sorte qu’un ennemi en face de nous se mettra à hurler et à aboyer comme un chien 
ou il criera avec force et se déshabillera et commencera à courir nu. Et la crainte se saisira de nos ennemis.  
38   Maintenant, écoutez-moi : Dans la vision du 24 avril 1993, il y avait l'Ange et il y avait aussi l'Agneau. 
Une épée sortait de la bouche de l’Agneau et une autre épée était dans la main droite de l’Ange. Et entre l'Ange 
et l'Agneau, tout dépend de qui tu veux écouter. Moi Kacou Philippe, depuis 2002, je t'ai donné la douce voix 
de l'Agneau. Et si tu veux écouter l'Agneau, tu m’écouteras et tu observeras mes commandements et tu vivras. 
Mais si tu préfères écouter l'Ange du 24 avril 1993, cela dépend de toi.  
39   Et quand les parents païens du Frère Zadi commençaient à lui porter les couches comme un bébé, il m’a 
écrit disant : « Mon père, je suis dans une situation dramatique, supplie Dieu de me redonner mes membres 
inférieurs et mon rein ». Et toi, qui m’écoutes, peux-tu défier l’Ange du 24 avril 1993 ? Veux-tu rencontrer la 
foudre un dimanche matin ? Veux-tu être aveugle tout le reste de ta vie ? Veux-tu être paralysé des deux 
jambes tout le reste de ta vie, avec incapacité de t’asseoir ? Tout dépend de toi. 
40   Prends garde à toi aujourd’hui. Ce que vous pensez que le Seigneur Jésus-Christ et ses disciples sur la 
terre n’auraient pas fait, ne le faites pas. Et peu importe le beau titre d'un film, dès l’instant où ce film ne vous 
apportera rien, ne le regardez pas !  
41  Toi qui regardes encore les films païens, peux-tu aller au cinéma ? Toi qui regardes des vidéos de 
prédications religieuses sans raison, peux-tu aller t’asseoir dans leurs temples ou églises ? Et étant ici au 
Message, tu dois abandonner les bavardages et causeries inutiles. Si étant seul, tu es ennuyé alors tu es possédé 
d'un démon et tu auras de multiples rêves insensés.  
42    Êtes-vous conscients qu’après votre mort, vous serez couchés dans une tombe et jusqu'au jugement 
dernier, vous n'aurez pas l'occasion de revenir sur la terre pour vous racheter ? Et qu'est-ce que les photos et 
films de sexe et le football que vous regardez vous auront-ils apporté ? Et pourquoi jusqu'à votre mort, allez-
vous vous enfoncer comme des animaux dans vos églises et religions sans jamais vous repentir ?     
43   Toutes les religions de la terre viennent du même Satan. Et en Afrique noire, toutes les églises, temples et 
mosquées sont des colonies arabes, européennes et américaines ou des divisions et rébellions de ces colonies. 
Après le partage de l’Afrique à la conférence de Berlin en 1885, les églises protestantes européennes aussi se 
partagèrent les pays africains. Par exemple en Côte d'Ivoire, le Sud était la colonie méthodiste depuis 1924. 
Le Nord était la colonie baptiste évangélique. Le Centre était la colonie de l’Alliance Missionnaire Chrétienne, 
CMA. L’Ouest était la colonie de l’union des églises évangéliques, UEESO. L’église des assemblées de dieu, 
c’était au Burkina Faso et ailleurs. L’église de Pentecôte, c’était au Ghana et ailleurs. Et cela existe partout en 
Afrique noire.  
44 Donc les Abidji, au Sud de la Côte d'Ivoire étaient méthodistes jusqu’à ce qu’en 1957, suite à 
l'excommunication par l’église méthodiste de leur unique fils-pasteur Akadjé Moïse pour des raisons tenues 
secrètes, les Abidji quittent l'église méthodiste. Puis, au lieu de prier Dieu de les guider, ils se sont cotisés et 
ont remis l'argent à Akadjé Moïse afin qu'il aille en Europe pour leur apporter une autre église. C'est ainsi 
qu’en 1958, le pasteur Akadjé Moïse est allé plutôt au Burkina Faso et a apporté pour la première fois l'église 
des assemblées de dieu sur le sol de Côte d’Ivoire, précisément à Katadji son village natal. 
45  Et donc les Abidji devinrent les premiers assemblés de dieu avec leurs temples méthodistes. La même 
année 1958, un colon blanc consacre Akadjé Moïse comme premier pasteur et président des assemblées de 
dieu de Côte d'Ivoire. En retour, les Abidji se cotisèrent et offrirent une voiture à ce colon. Ce colon 
missionnaire s’appelait André Brisset et aimait se promener en culotte.  
46   Mais en 1961, les assemblées de dieu déchargent puis excommunient Akadjé Moïse pour multiples péchés 
de sexe et adultère. Si Akadjé Moïse leur apportait l'église pentecôtiste, ils seraient tous pentecôtistes. Si 
Akadjé Moïse leur apportait Guru Maradji, ils seraient tous Guru Maradji. Mais après la décolonisation 
politique des pays africains dans les années 1960, la décolonisation religieuse ne fut pas abordée.  
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47  Ainsi, un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste qui est honnête ne peut pas chercher à 
évangéliser un musulman, un bouddhiste ou un hindouiste. Toutes les religions de la terre sont des colonies 
ou branches de colonie. Et la marmite d’un Européen n'est pas plus sainte que la casserole d’un Arabe. 
48   Et j’ai expliqué que Mahomet lui-même était un chrétien catholique. Je l’ai montré dans Kacou 144 et 
Kacou 145. L’islam, c’est du catholicisme. Et un musulman, c’est un catholique malhonnête. Les deux ont des 
chapelets. L’un a des piliers, l’autre a des sacrements. L’un a un carême de 30 jours et tue un mouton à la fin. 
L’autre a un carême de 40 jours et tue Jésus à la fin. L’un parle l’arabe, l’autre parle le latin. L’un crie à 4h du 
matin, l’autre sonne la cloche à 5h du matin. L’un a l’eau bénite, l’autre a l’eau de Zamzam. L’un se prosterne 
devant des grottes et statuettes de Marie, l’autre tourne autour du caillou de la Kaaba. L’un récite le Rosaire, 
l’autre récite la Fatiah. Et je peux continuer ainsi sur des pages et des pages.  
49  Mais mon Message s’adresse surtout aux branhamistes. Ce sont eux qui pouvaient comprendre la notion 
de prophète et le fait que c'est uniquement un prophète qui vient après un prophète et avec son propre Message. 
C'est écrit dans Osée 12:14. Et un prophète ne peut jamais marcher avec le Message d'une génération passée 
ou le Message d’un prophète déjà mort. Par exemple, le prophète Josué ne pouvait pas marcher avec le 
Message de Moïse.  
50  Dans la brochure : "Christ identifié le Même dans toutes les générations", prêchée le 15 avril 1964 au 
paragraphe 100, William Branham dit : « Eh bien, quand Moïse est apparu, il ne pouvait pas apporter le 
Message de Noé. Noé non plus ne pouvait pas apporter le Message de Moïse. Josué non plus ne pouvait pas 
apporter l’un de leurs Messages ». Josué était prophète avec le même "Ainsi dit le Seigneur" que Moïse, Josué 
24:1-2. Et Josué avait écrit son propre livre, Josué 24:26. Dieu ne reconnait que les prophètes messagers. C’est 
pourquoi, toute œuvre ou chanson inspirée d’un sacrificateur ou de l’œuvre d’un sacrificateur est une œuvre 
satanique. 
51   Quelqu’un ne peut pas marcher avec le Message ou le livre d’un prophète mort avant sa naissance et aller 
au paradis. C'est impossible ! Tous les sacrificateurs d’Israël, les pasteurs, imams, moines et Éphésiens 4 et 
dirigeants religieux que vous voyez sur la terre, ce sont des bénévoles dans la moisson de Dieu. Quiconque 
n'est pas établi par un prophète messager vivant est un bénévole et il en est de même aujourd'hui avec tous vos 
dirigeants religieux dans toutes les religions.   
52   Quand il y a la guerre ou des troubles dans un pays, il y a des bénévoles et ce n'est pas la volonté d'un 
bénévole qu'il y ait la paix avec un président de la République ou un prophète messager. Et les sacrificateurs 
bénévoles ont été toujours contre les prophètes vivants. Si Dieu doit établir un apôtre, pasteur, évangéliste, 
docteur ou prophète, c'est forcément par un prophète messager vivant. Et aujourd'hui, si le prophète Kacou 
Philippe ne vous a pas établi alors vous êtes un bénévole et c'est Satan que vous servez, vous et ceux qui vous 
suivent. Depuis 2002, je vous ai répété et répété cela et maintenant les plagiaires de mon Message vous le 
répètent aussi. 
53   Dans Nombres 3:10, Dieu aurait pu dire à Moïse : « Moïse, je t’informe que j'ai établi Aaron et ses fils 
comme sacrificateurs » mais Dieu a dit : « Toi Moïse, établis Aaron et ses fils comme sacrificateurs ». Et dans 
Lévitique 8, Moïse les a établis comme sacrificateurs. Mais dans le rapport, toute la Bible dit que c'est Dieu 
qui a établi Aaron et ses fils dans la sacrificature. Et Paul aussi dit dans Éphésiens 4 que c'est Dieu qui a établi 
les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, évangélistes, docteurs et pasteurs. Oui, c'est Dieu qui 
établit les ministères dans l'Église selon Éphésiens 4:11 mais comment ? Par un prophète messager vivant. Et 
ces choses, un musulman ou un catholique ne peut pas les comprendre. 
54   Et plusieurs de mes disciples prêchaient contre l'islam et c'est moi qui leur ai dit d'arrêter cela car Kacou 
144 et Kacou 145 sont suffisants pour un musulman qui cherche Dieu. Et la plupart des musulmans qui 
viennent ici au Cri de minuit, ne quittent pas leur sale vie de porc. Les religions ne sont que des couvertures 
de péchés. Et si quelqu’un veut la sainteté et le paradis après sa mort, sa place, c’est forcément ici avec le 
prophète Kacou Philippe et la confession publique, peu importe combien cela est difficile.  
55   Et à l’Est du Congo-Kinshasa, une belle jeune branhamiste du nom de Évodie menait une vie de prostituée. 
Et quand le Cri de minuit est arrivé au Congo, ses parents ont rejeté le Cri de minuit mais elle a cru et reçu le 
baptême malgré sa mauvaise vie. Et à cause de la confession publique, elle allait de sanction en sanction. Un 
mois dehors, trois mois dehors et même sept mois dehors. Elle ne cachait pas ses péchés. Et après chaque 
sanction, elle revenait. Et quand j’avais envoyé l’apôtre Martin au Congo en 2019, il a prié pour elle et pour 
tous ceux qui sont faibles dans la marche. Et la Sœur Évodie n’est plus jamais retombée dans le péché jusqu’à 
ce qu’elle se marie cette année 2022.  
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56   Le Frère Guigréhi aussi menait une mauvaise vie. Pour se confesser, il déployait un papier et lisait sa 
confession. Et il commettait adultère avec huit femmes qu’il entretenait. Et le 02 octobre 2021, il est venu me 
voir à Katadji. Quand il est arrivé devant moi, avant même de me saluer, il est tombé à genoux. Je lui ai dit : 
« Non Frère, lève-toi ! Prends place sur la chaise ». Il a dit : « Non, je suis trop impur pour m’asseoir devant 
toi, je veux rester à genoux ». Je me suis levé et j’ai directement prié pour lui. Et trois mois plus tard, il est 
revenu tout heureux me saluer avec son épouse. Il m’a dit : « Frère Philippe, je suis délivré. Depuis le 02 
octobre 2021, je n’ai plus jamais commis de péché. J’ai en moi une force contre le péché ». C’est pour ces 
personnes que Dieu m’a envoyé sur la terre. 
57   Et comme la Sœur Évodie, quand tes parents rejetteront ce Message disant : « Quel est ce dur Message 
où les mamans et les papas confessent leurs péchés intimes devant les petits enfants ? », toi, tu diras : « Moi, 
je mourrai sur ce chemin de la sainteté. Là au moins, un jour, Dieu passant avec ses saints anges verra mes 
os et dira : « À qui sont ces os ? », et les anges Lui diront : « Ce sont les os de Évodie, une pécheresse qui 
aimait la sainteté ». N'allez jamais mourir dans la vallée avec les religions mais restez ici sur la montagne 
jusqu'à votre mort avec la confession publique et le prophète vivant de votre temps. Peu importe ta vie et les 
sanctions et ce que quelqu'un te fera, ne quitte jamais ce Message.  
58   Pourquoi le cinquième ange sort-il avec le charbon ardent ? C'est pour notre purification. Pourquoi nos 
âmes vont-elles sous l'autel ? C'est pour notre purification. Et pourquoi la confession publique ? C’est pour 
notre purification car l’enlèvement est proche. Et dans l'ancienne alliance, le souverain sacrificateur s’isolait 
et se sanctifiait pendant plusieurs jours avant d’entrer dans le lieu très saint.  
59   Et pourquoi regarderas-tu des images et vidéos de sexe ? Es-tu content quand tu croises une folle nue dans 
la rue ? Sais-tu que quand tu regardes une image de sexe sur internet, tu commets adultère et que si après ton 
mariage, ton conjoint aussi va commettre adultère tu ne dois pas te plaindre ? Dieu a commandé disant : « Tu 
ne prendras pas plaisir à regarder la nudité de ton propre conjoint ». Et comment peux-tu aller sur internet 
pour regarder la nudité d'une femme qui n'est pas ton conjoint ? Peux-tu accepter que ta maman ou ta femme 
parte mettre aussi des photos de son sexe sur internet pour que tes amis regardent ?  
60    Et tu es devenu esclave de l'internet. Tu ne peux pas t'asseoir et méditer sur ta vie mais ton réflexe, c'est 
l'internet et des choses impures ou sans importance. Dieu est-Il responsable de tes actes parce qu’Il t’a donné 
des yeux et des pieds ? Si tu choisis de défier l’Ange plutôt que d’écouter cette parole de l’Agneau que je te 
commande aujourd’hui, l’Ange te répondra et tu comprendras. Tout dépend de qui toi tu veux écouter.  
61  Tu dis : « Oh quand je veux arrêter le péché, je n’arrive pas ». D’accord mais dans ce cas, explique-moi 
pourquoi les péchés et confessions d’alcool et de photos et vidéos de sexe avaient subitement cessé dans 
l’assemblée de Pretoria quand la Sœur Faith avait couru nue dans la rue ? Pourquoi à chaque manifestation de 
l'Ange, des visages sont inquiets et personne ne veut assumer une charge dans l’Église ? Veux-tu une église 
dans laquelle Dieu est présent ou une église sans Dieu ? 
62   Même dans les prisons, les Frères défendent le Message et toi, es-tu libre pour mener une telle vie ? En 
2021, le Frère Honoré Maomy, un Guinéen prêchait quand il a été arrêté par la police de Diécké et transféré à 
la prison de Yomou, très loin de sa femme et de ses enfants. Yomou, c’est vers le Libéria, dans un endroit 
difficile d'accès et pourtant il y a une prison à Diécké. Son délit : Il a prêché publiquement que tous ceux qui 
rejettent le Message du prophète Kacou Philippe iront en enfer. 
63   Il était dans la cour de la prison de Yomou mais après son procès le 30 novembre 2021, il a été condamné 
et battu et mis dans une cellule d’isolement de peur qu'il parle de Kacou Philippe à un prisonnier. Depuis son 
arrestation jusqu’aujourd’hui, il a toujours rejeté la liberté contre renier le Message du prophète Kacou 
Philippe. Et toi qui es libre, dois-tu vivre mal ? Dois-tu boire de l’alcool et regarder les photos et vidéos de 
sexe ? Si tu le fais, sache que tu as franchi la ligne rouge tracée devant toi depuis Kacou 147 par l’Ange du 24 
avril 1993.  
64   Nous savons qu’il y a des faibles parmi nous mais une âme faible ne cache pas ses péchés. Et vous les 
assemblées, sachez que le temps est venu où nous devons comprendre que le fait de croire au Message et de 
confesser ses péchés promptement, c'est l'évidence que nous sommes tous des enfants de Dieu. Les enfants 
d'un même homme peuvent être différents les uns des autres dans leurs comportements. 
65   Des personnes comme Renata, Dulce, Sebastião Ferreira, Lucio May, Franco Reyes et plusieurs sont allés 
à Toninho et se baladent en culotte et vont dans les boîtes de nuit mais nous sommes toujours au Message 
malgré toutes les sanctions. Soyons donc conscients que nous formons le même corps. Et les membres d'un 
corps doivent se soutenir. C'est le moment où une assemblée doit décréter un jeûne par exemple le vendredi, 
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samedi et rompre ce jeûne le dimanche après le culte, après avoir appelé tous les faibles et malades à la chaire 
et prié pour eux.  
66   À la fin du culte, le prédicateur ou un dirigeant les appellera à la chaire. Ils se mettront à genoux, le 
dirigeant observera une minute de silence et demandera à l'assemblée assise ou à genoux de supplier Dieu pour 
leur délivrance et guérison. Et ensuite, ils retourneront à leur place.  
67    Priez selon l’Esprit du Message de votre temps. Autrefois, c’est selon le besoin que les Juifs invoquaient 
les attributs de Dieu. En pleine guerre, Israël n’invoquait pas : Jéhovah-Shalom ou Jéhovah-Rapha mais 
Jéhovah-Sabbaoth, l’Éternel des armées. Et c’est pareil aujourd’hui. Invoquez l’Ange et l’Agneau pour le 
pardon de vos péchés et pour votre protection. Mais étant dans le péché, c’est l’Agneau du 24 avril 1993, Lui 
l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde que vous devez invoquer et non l’Ange ayant l’épée. Même un 
brigand ne demande pas de secours à un policier. 
68   Vous dites : « Pourquoi les gens agissent mal sans crainte dans notre pays et que l'Ange ne les frappe pas 
? ». Non, Dieu est plein de miséricorde et lent à la colère. Ce qu’Il veut c’est notre repentance. Et à cause de 
l’action de l’Ange, le Frère Zadi était si repentant. Et j’ai supplié le Dieu de miséricorde afin que notre Frère 
Zadi vive pour pouvoir se confesser car s’il meurt, il ira en enfer. Et Dieu entendit ma supplication et eut pitié 
de lui. Et en ce mois de février, Dieu redonna les pieds et l’intelligence au Frère Zadi et ma joie fut très grande. 
Et le Frère Zadi était si repentant qu’il pleurait quand l’une des filles refusait de venir dire devant l’assemblée 
qu’elle n’était pas enceinte.  
69   Dieu est très lent à la colère. Koré et Dathan, Abiram et les Juifs n’ont pas été frappés dès leur sortie de 
l’Égypte. Il y avait d’abord de petits signes d’avertissement comme nous le voyons dans nos assemblées lors 
des confessions publiques. Ayez toujours les regards sur Kacou 147 et Kacou 148. Et les prédicateurs doivent 
prêcher la crainte de Dieu et rappeler cela car les choses ne seront plus comme auparavant.  
70   Et le plus récent des actes de l’Ange, c’est en Inde. Après plus de cinq ans de rébellion, ce 06 février 2022, 
j’ai essayé de ramener le Frère Edward Johnson. Il était en parfaite santé. Dès que l'apôtre Yanick l'a rajouté 
dans le groupe de l'Inde, il a recommencé à y parler comme sa femme Sumathy. Sumathy ne respecte aucun 
des trois apôtres de l'Inde. Elle est rebelle et blâme la traduction du Message en hindou et tamil. Et ce 06 
février, Edward Johnson refusa d’écouter l’Agneau et fut éjecté encore du groupe de l’Inde. Et le mardi 08 
février, sa fille m’informa qu’il était à l’hôpital en réanimation et hier, le 11 février, il était dans son cercueil 
vers le cimetière.  
71   Quand vous voyez des Frères et Sœurs tomber en pleine confession publique, c’est pour que vous preniez 
conscience de la présence de l’Ange et que les prédicateurs réorientent leurs prédications. Ce sont des 
avertissements mais ce temps est en train de prendre fin.  
72   Vous avez tous agi ensemble pour rassembler les élus des quatre coins de la terre, agissez tous ensemble 
pour rétablir la sainteté au milieu de nous. Que la sainteté soit le souci de chacun de nous. Réfléchissez-y, 
parlez-en, c'est notre dernier combat. Je veux présenter une Église sainte à Dieu. 
73    Vous avez vu plusieurs vidéos dont celle sur un Frère du Mozambique qui s’était confessé et qui était 
tombé. Il vit dans la masturbation et dit ne pas savoir que c’est un péché ; pourtant il a plus de sept mois au 
Message et le Message condamne la masturbation. Prenez garde car ce temps d’avertissement est en train de 
prendre fin. Et ce qui vient pourrait faire l’actualité et provoquer une grande persécution contre nous.  
74   Imaginez-vous ce qu'il en serait si l'Ange frappait le Frère Zadi en plein culte. Que diraient ses parents 
païens ? C'est pourquoi, quand un Frère ou une Sœur du milieu de vous défie l’Ange, cela doit inquiéter toute 
l'assemblée car ce Frère est un ennemi qui tente Dieu afin que, lorsqu’il sera frappé par l’Ange, l’État et les 
polices et les païens s’en prennent à nous. Jusqu’à présent, Dieu nous a avertis mais le temps est venu où vous 
pourriez ramasser des cadavres ou ligoter des fous comme le pasteur Peter de Pretoria l’a fait pour la Sœur 
Faith.  
75   Les sentences commencent toujours dans la maison de Dieu. Et vous pouvez fuir le Message mais l'Ange 
peut vous trouver un dimanche matin, là où vous êtes, afin que d’autres ne suivent pas votre exemple. Dans le 
désert, tous les Juifs qui ne voulaient pas de la sainteté et qui voulaient retourner en Égypte, l’Ange de Moïse 
ne leur donna pas l’occasion de fuir. 
76 Les onctions et prophéties et les spectacles que vous avez toujours vus et entendus dans les églises 
évangéliques, oubliez-les ! Ce sont des théâtres et comédies de Satan. Et si ici aussi les manifestations de 
l’Ange doivent se limiter seulement à faire tomber les gens à la confession publique, ce seraient des théâtres 
et comédies du même Satan. Mais le temps vient où le méchant quittera sa maison le dimanche matin et au 
lieu de se retrouver au lieu de culte, il se retrouvera à l’hôpital dans un fauteuil roulant ou sur un brancard.  
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77   Malgré ce glorieux Message et la confession publique et Kacou 17:26, voyez tous les péchés qui sont 
commis ici par certains d’entre nous. Est-ce ce que je présenterai un jour à Dieu ?  C’est pourquoi je ne finirai 
jamais de louer Dieu pour la présence de l’Ange dans nos assemblées. Il est impossible que l’Église atteigne 
la sainteté et la perfection sans la présence de l’Ange Lui-même dans l’Église. Et nous y sommes. Et les États 
et les polices et les tribunaux et les païens doivent se tenir loin de ce qui ne les regarde pas. Le châtiment de 
l’Ange est la conséquence d’une sale vie de péché. Et nous ne sommes pas responsables de la sale vie de 
quelqu’un. Si quelqu’un doit en être responsable, c’est l’État qui autorise les boîtes de nuit et télévisions et 
internet pourris. 
78   Et aujourd’hui, ce 12 février 2022, je prophétise et je vous préviens, vous les États et les polices et les 
tribunaux et les païens par ces paroles car un jour, votre haine explosera contre nous à cause des actes de 
l’Ange du 24 avril 1993 qui frappera de cécité, de paralysie et même de mort. Mais vous devez savoir contenir 
votre colère. Sachez que pour tous vos actes, vous répondrez un jour devant Dieu. Et moi Kacou Philippe et 
mes disciples, nous serons vos juges devant Dieu comme vous êtes nos juges devant les hommes.  
79   Et les mêmes coupes et les mêmes balances que vous utilisez pour nous mesurer sur la terre, c’est par ces 
mêmes coupes et balances que vous serez mesurés devant Dieu et devant ses saints anges. Peu importe ce qui 
arrivera, ne jugez pas ce que vous ne savez pas. Les Juifs ont payé depuis 2000 ans et leurs enfants et leurs 
petits-enfants continuent de payer, à combien plus forte raison vous hommes des nations ! Je vous préviens et 
je le répète : Ne jugez pas ce que vous ne savez pas ! 
80   Depuis 20 ans, nous sommes avec vous dans les mêmes écoles, entreprises et commerces. Nous 
empruntons les mêmes véhicules que vous. Tout ce que j’ai prêché, vous le savez. Et nous n'avons aucune 
doctrine ou pratique secrète mais vous nous combattrez parce que vous êtes dans l’ignorance. 
81   Je sais que vous allez nous donner des noms et qualificatifs que vous voulez. Et vous allez demander à 
ceux qui ne nous connaissent pas de vous parler de nous. Vous agirez selon vos désirs et nous serons comme 
des agneaux entre vos mains mais jamais nous ne nous soumettrons. Quoi qu’il arrive, nous ne reculerons 
jamais car nous sommes déjà des sacrifices. Et c’est avec joie et comme des agneaux que nous monterons sur 
vos autels.  
82   Rien ne pourra nous faire renier ce Message. Ni la prison, ni la persécution car ce Message de l’Agneau 
est la plus grande chose que Dieu nous ait donnée sur cette terre et c’est par Lui que nous verrons Dieu. Il est 
un joug et un fardeau pour les fils des ténèbres mais Il est une douce rosée et un sujet de joie pour les fils de 
lumière. 
83   Ô doux Message de minuit. Quelle est cette douce petite eau coulant du trône de l'Agneau ? Claire et 
limpide, ruisselant sur le rocher des âges et coulant vers les quatre coins du monde ? Douce petite eau qui 
reflète la lumière du soleil et de la lune. Douce petite eau que gardent les saints anges. Doux ruisseau ! Source 
éternelle !  Doux ruisseau si pur que rien ne peut ni souiller ni colorer. Le soleil rayonne sur elle. Je regarde et 
voici, son éclat éclaire la terre de la clarté de midi. Les pierres de cette rivière sont des pierres précieuses.  
84   Les poissons de cette eau sont éternels mais quand ils sortent de l'eau, ils deviennent des serpents qui 
disparaissent dans les ténèbres. Et de petits enfants comme des anges de Dieu s'y baignent et moi, je les regarde. 
Et la clarté du jour est devant moi tandis que derrière moi et tout autour de la rivière, ce sont les ténèbres.  
85   Après la douce Lumière du Soir, moi, je veillais car c'est par l'Afrique que l'Époux des nations passerait 
pour réapparaître au matin. Après le soir en Amérique, quand l'éclair vient en Afrique, n'est-ce pas par l'Afrique 
de l’Ouest qu'il passera d'abord ? Je savais que l'arc de méridien qui va de l’Amérique vers l’Asie passerait 
près de ma tente en Afrique de l’Ouest comme aussi, il y a 4000 ans, l'arc de méridien qui partait du Ciel vers 
les pays de Sodome était passé près de la tente d'Abraham.  
86   Et moi, comme le 24 avril 1993, je veillais sur le quai des esclaves, sur les rives de l’océan Atlantique. Et 
voici, j'aperçus un berger qui semblait chercher ses brebis égarées. Et je courus me prosterner sur son chemin. 
Et Il me dit : « Fils de la Sulamithe, y-a-t-il une prophétie pour toi ? Laisse-moi passer car la nuit est 
avancée ». Et je lui ai dit : « Mon Seigneur, ton esclave sait que mon Seigneur venant de l'Amérique passerait 
par l'Afrique de l'Ouest près de la tente de son esclave. Si la pauvre tente de ton esclave était digne de recevoir 
mon Seigneur, ton esclave eût demandé à mon Souverain Seigneur d’entrer sous la tente de ton esclave et 
ensuite, ton esclave laisserait mon Seigneur s’en aller ». Et je plaidais et je suppliais. Et voici, le berger usa 
de grâce et entra sous ma pauvre tente. Et le berger jeta l’extrémité de sa robe éternelle sur ma tente et voici, 
les nuées vinrent des cieux et recouvrirent ma tente. Et je glorifiais Dieu pour sa grâce sur moi et sur mes 
serviteurs et sur mes servantes. Amen. 
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KACOU 151 : JUGEMENT SUR LES NATIONS 

Oracles que le prophète Kacou Philippe a prononcés de Katadji, son village, le 17 avril 2022 
 

1   Oracles que moi le prophète Kacou Philippe, j’ai adressés ce 17 avril 2022 de mon village, comme 
avertissements et ordonnances touchant les actes de l'Ange du 24 avril 1993 sur mon peuple et sur les nations 
et religions de la terre.  
2   Avant tout, je tiens encore à faire des mises au point. Les pasteurs ayant au moins 50 membres dans leurs 
assemblées et les prédicateurs itinérants peuvent être ajoutés dans les groupes des assemblées. Quand une 
assemblée a suivi une fausse doctrine, tous ses membres aussi sont coupables, car ils devaient demander au 
prédicateur où est-ce que cela est écrit. Les douze mois sans venir au culte selon Kacou 146:70, cela ne 
s'applique pas à des vieillards ou à certains cas de santé. Et un Frère peut manger avec une Sœur dans la même 
assiette s’ils sont parents ou des conjoints.  
3   Aussi, ne m’envoyez plus d’argent du tout. Les dons et prémices et tout argent que vous voulez m’envoyer, 
envoyez-les à l'apôtre Martin ou Yanick pour moi. Ils m’informeront. Ces dons et prémices aideront les Frères 
très actifs dans le monde. Et si dans un pays, vous voyez quelqu'un qui parle du Message partout faisant des 
conversions et qui est pauvre, informez les apôtres. Il y a maintenant des Frères et Sœurs en Afrique, en 
Europe, en Amérique et en Asie, qui répandent le Message partout sans repos. Ils en ont fait leur travail 
quotidien. L’argent, c'est pour aider ce genre de personnes.  
4   La mission d'un apôtre commence par fonder des assemblées et par la suite, cette mission est de veiller au 
respect de la parole et à la stabilité des assemblées. Quand un apôtre est incompétent ou que des problèmes se 
répètent dans son pays, la solution du prophète, ce n'est pas d'intervenir pour régler ces problèmes mais c’est 
pour soit décharger cet apôtre soit chasser du Message le semeur de trouble.  
5    Et moi, comme un insensé, j’ai été tout le temps en ligne, intervenant par-ci et écoutant ou répondant à un 
tel par-là, à la place des pasteurs et apôtres et laissant ce que je devais faire. Je croyais bien faire or ce n’était 
pas mon rôle. Et je viens d’établir de nouveaux apôtres à l’exemple des Frères Akobé Benjamin, Lucas 
Ntimane et Reagan Nsambu. Et un apôtre peut décider qu’un apôtre d’un autre pays soit dans son groupe de 
ministres pour l’aider. 
6   Aussi, dans les pays de plus de 25 assemblées, pour une confession dans le groupe du pays, ce sont 
seulement les dirigeants de confessions publiques et les apôtres qui interviendront et tout le monde réagira à 
leurs interventions par des émoticônes. Aussi, c’est avec la permission d’un apôtre ou d’un dirigeant qu’une 
confession peut se faire dans le groupe d’un pays. Et un dirigeant de confession publique peut conclure une 
confession dans le groupe de son pays avec toujours la possibilité pour un apôtre d’annuler sa décision. Et 
quand, au lieu d’annuler la décision d’un dirigeant, même en assemblée, un apôtre la valide, la décision de cet 
apôtre ne peut pas être discutée, même par un autre apôtre. 
7   Tout ce que je vous ai dit est basé sur la révélation de Dieu pour notre temps. Vous savez que je ne donnerai 
pas mes propres paroles et un ange de Dieu viendra confirmer cela et frapper de mort celui qui s’oppose à mes 
paroles d’homme. Et si je dis simplement que celui qui revient au Message et qui continue sa mauvaise vie 
doit être chassé, ceci est la parole de Dieu comme un verset de la Bible.  
8   Il n’est pas nécessaire que je dise que j'ai vu en vision, un homme en tenue militaire debout, regardant le 
temple de Dieu. Et je le voyais de profil. Il a dit : « Tous ceux qui sont ramenés dans ce lieu et qui continuent 
leur mauvaise vie doivent être chassés pour toujours ». Et il a écrit cela. Et j'ai dit : « Dans ce cas, était-ce 
nécessaire de les ramener quand ils avaient été chassés ou qu’ils avaient quitté le Message ? ». Et sans me 
regarder, il a répondu : « Oui ! ». Et la vision disparut. Cet ange était remarquable. Il était de grande taille et 
la couleur de sa peau était brune comme la peau des éthiopiens et des Peuls de l'Afrique de l'Ouest.  
9   Bien, de façon occasionnelle, vous pouvez voir une vision ou dire à quelqu’un le songe qu’il a vu mais 
cette capacité fait partie de la vie d’un prophète. Vous pouvez voir un songe ou une vision mystérieuse comme 
Nebucadnetsar ou Belshatsar. Et des gens essayeront d’interpréter selon leur compréhension mais c’est par un 
prophète que Dieu vous donnera la véritable interprétation. 
10   Une Sœur du Burkina m’avait raconté un songe. Et moi, je voulais lui demander les détails sur le rêve afin 
de comprendre lorsque, le même jour, la vision de l'interprétation me vint. Et j'eus l'interprétation de chaque 
symbole de son rêve. Et j’eus la vision du prophète Ézéchiel. Et une foule de boiteux, de lépreux, de cancéreux 
et de malades de toutes sortes était rassemblée dans un cimetière dont les tombes rasées avaient été restaurées. 
Et ils parlaient tous comme des fous cherchant à aller vénérer leurs prophètes morts. Un sentiment de 
compassion me traversa et je les fis entrer dans ma cour. Et je leur donnai de l'eau pour se laver.  
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11   Certains versaient leur eau par terre et devenaient des brigands ou de belles jeunes filles très séduisantes 
d'environ 20 ans mais nues, ayant seulement un genre de filet noir transparent recouvrant leur poitrine et leur 
sexe. Et je les voyais de dos. Et elles s'en allaient dans les ténèbres tandis que d'autres femmes se lavaient et 
devenaient de petites filles d'environ sept ans vêtues de robes bleu-blanc.  
12   Et je vis dans la vision qu’un vase qui est le vase des vierges sages me fut donné. Et le vase contenait 
l'offrande des fillettes. C'était du lait. Et au-dessus du lait, il y avait cinq lignes de mots de couleur bleue, écrits 
à la main. Les mots étaient différents et les lignes étaient de différentes longueurs. Et chacune des cinq lignes 
était le titre d'un cantique. Et ce sont uniquement les petites filles vêtues de robes bleu-blanc qui connaissent 
ces cinq cantiques et qui peuvent les chanter. Et les écritures étaient en crème bleue sur le lait et fondaient 
dans le lait quand j'inclinais le vase. Et la vision disparut.   
13   Et après cela, je me vis sur une montagne. Et une canne était devant moi. Et personne ne pouvait venir sur 
la montagne car, au pied de la montagne et tout autour de la montagne, des esclavagistes comme des Touaregs 
montés sur des chevaux faisaient la ronde. Et je voyais sur la montagne des jeunes filles noires mal vêtues. Et 
un autre vase identique au premier vase me fut donné. Il contenait du miel pur transparent. J'ai goûté le miel 
et voici, il avait un goût comme celui de l'huile. Et je ne pouvais pas l'avaler car il n'était ni sucré, ni amer. Et 
je l’ai craché et j’ai demandé à la vierge mal vêtue qui se tenait devant les autres : Quel est ton nom ? Et elle 
a dit : Malita. Et la vision disparut.  
14   Les esclavagistes, ce sont les dirigeants religieux de la terre. Et la canne que j’ai vue était comme celle 
que j’avais vue dans une autre vision. Et je l'ai cherchée et trouvée sur un site internet français. Je l'ai reçue de 
France mais c'était incrusté dessus : "Deutsche Wertarbeit". J'ai tenté d'enlever cela mais je n'ai pas pu. Et je 
l’ai rangée à la suite d’une instruction. Révéler la volonté de Dieu est difficile mais c’est la plus grande chose 
qui soit. 
15   Le royaume des Cieux est semblable à une marche vers le Ciel avec un homme. Il y avait un groupe vêtu 
de blanc loin devant l'homme et un autre groupe désordonné loin derrière lui. Et tous avançaient sur un chemin 
comme un pont bordé par deux fossés. Et une multitude au bout du groupe de devant était devant la porte des 
Cieux. Et du groupe de derrière, une personne sautait dans le fossé et le traversait tandis qu'une autre personne 
passait à travers l'homme comme une porte et rejoignait le groupe de devant dans la clairière. L'homme dans 
la vision semblait être moi. Et je fus étonné de ce que la première personne qui avait sauté pour traverser le 
fossé était la femme d'un pasteur. 
16   L’Ange de Dieu au milieu de son peuple, ce doit être un sujet de joie. Et si l'Ange frappe quelqu’un, ne 
dites jamais dans votre cœur : « Si je savais que ce serait ainsi, je n'allais jamais croire ce Message ». Dieu 
qui est juste ne peut pas frapper nos ennemis pendant qu’il y a des récidivistes parmi nous qui cachent des 
péchés. Et un jour, à cause des récidivistes, des policiers païens viendront nous poser des questions ici.  
17   C’est pour nous défendre que l’Ange est venu. Notre messager, c’est l’Agneau tandis que le messager des 
païens, c’est l’Ange. Qui est-ce qui peut parler à tous ces païens sourds à qui ce Message ne dit rien si ce n’est 
l’Ange ? Qui est-ce qui peut parler à ces dirigeants religieux qui sont en paix dans leurs temples, églises et 
mosquées si ce n’est l’Ange ?  
18   Sur la terre, il y a ceux qui écoutent l'Agneau à travers le prophète vivant de leur temps tandis qu’il y a les 
païens, les récidivistes et les religieux dont l'Ange est le messager. Et si, durant 20 ans, la voix de l'Agneau n'a 
pas pu réveiller les nations, la voix de l'Ange le pourra en un instant. La terre a ignoré mon ministère pendant 
20 ans parce que c’était la voix de l'Agneau mais maintenant c’est la voix de l'Ange.  
19   Que se passera-t-il ? Les gens seront en train de parler contre le prophète Kacou Philippe et son Message 
dans une maison, un temple, une église, une mosquée, un véhicule, un lieu de travail ou autre et l'Ange du 24 
avril 1993 les frappera. Certains tomberont muets et inconscients jusqu'à la mort. D'autres seront frappés de 
folie, de cécité, d'épilepsie, de paralysie et de diverses maladies que la médecine ne pourra pas guérir. Les 
miracles qu'il faut aux nations, ce sont des miracles comme ceux que Moïse donna aux Égyptiens. 
20   Et après avoir combattu le Message, si quelqu’un est frappé par l’Ange du 24 avril 1993, la solution, ce 
n’est pas l’hôpital mais il doit être promené dans toutes les rues de sa ville, non pas en voiture ou en fauteuils 
roulants ou dans un engin pour handicapés mais en marchant ou sur un brancard ou dans un engin comme une 
brouette ou un pousse-pousse à deux roues pour bagages en criant : « Je vous annonce que Kacou Philippe est 
le seul vrai prophète de Dieu sur la terre aujourd'hui et son Dieu est l'Unique vrai Dieu. Celui qui ne croit 
pas en Kacou Philippe ira en enfer. Et celui qui parle ou qui agit contre lui, Dieu le frappera comme moi j'ai 
parlé contre lui et que je suis frappé comme vous le voyez ».  
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21   Et tous ceux qui l’écoutaient sans le réprimander doivent l’accompagner et l’aider. Autant de jours il a 
parlé contre Kacou Philippe, autant de jours, il prêchera Kacou Philippe dans les rues de sa ville. S’il est 
devenu muet ou fou et n'arrive pas à parler, quelqu'un se tiendra à côté de lui et parlera pour lui. Ceci est le 
commandement et l’ordonnance pour quiconque est frappé par l’Ange du 24 avril 1993.  
22   Vous dites : « Le temps d'Élie ou de Moïse où Dieu frappait de mort, c'était sous la loi mais maintenant, 
nous sommes sous la grâce ». Non monsieur ! Ceux qui sont sous la grâce, ce ne sont pas les disciples de 
l’argent dans vos temples, églises et mosquées mais ce sont ceux qui suivent l'Agneau et qui pratiquent la 
confession publique selon le commandement de l'Agneau. Pendant vingt ans, vous avez demandé des signes 
qui prouvent que Kacou Philippe est un vrai prophète ; c’est ce que Dieu doit vous donner. 
23   Si je vous donne une photo de colonne de feu, vous ne croirez pas. Mais là, l'Ange ira vous trouver dans 
vos maisons, temples, églises, mosquées et rassemblements. Et si vous voulez éviter de parler de Kacou 
Philippe de peur d'être frappés, que ferez-vous quand vous entendrez en plein rassemblement : « Je suis le 
Dieu de Kacou Philippe » ? Vas-tu te taire quand tu entendras dire que quelqu'un que tu connais a été frappé 
par l'Ange pendant qu'il parlait contre le prophète Kacou Philippe ?  
24   Comment la persécution était-elle arrivée au temps des apôtres ? Est-ce parce qu'ils n'avaient pas 
d’agrément de l’État ? Non ! La seule manière dont la persécution puisse arriver, c'est lorsque l’Ange prend 
sa place dans l’Église, frappant de mort les Ananias et Saphira et les ennemis de Dieu à l’intérieur et à 
l’extérieur de l'Église. C'est ce qui conduisit à la persécution et à l'enlèvement d'Élie. Et c'est ce qui conduira 
à la persécution et à l'enlèvement de Élie et Moïse dans Apocalypse 11.  
25   La veille du déluge, l'Ange était déjà dans l'arche. Noé avait fait sortir des cadavres d'hommes et d'animaux 
avant le déluge. Et ici, avant l’enlèvement des nations, l'Ange sera dans l'Église et il y aura beaucoup de morts. 
Et aucun païen incirconcis ne pourra entrer dans l’Église.  
26   Quelque chose de très grand que les nations n'ont jamais vu est sur le point d’arriver. Et la Bible dit dans 
Romains 8 que même la création aussi attend cela pour sa libération. Si je ne l'accomplis pas, un autre prophète 
l'accomplira. Ce que Dieu a montré aux Égyptiens par la main de Moïse, ce que Dieu a montré à Israël par les 
prophètes, Dieu va le montrer ici parmi les nations. Et l'épée de l'Ange que j’ai vue était courte et à double 
tranchant et ne pouvait donc pas être un couteau de sacrifice. C'est l’épée universelle de combat, utilisable en 
tout lieu et en toute circonstance.  
27   Vous dites : « Ô, j'ai peur d'annoncer le Message à mes parents, l'Ange va les tuer ». Ne pensez pas ainsi 
car l’Ange frappe aussi les païens. Partout, avant de prêcher le Message, vous devez juste faire une mise en 
garde contre les ennemis. Personne n'a le droit de vous empêcher de parler et vous ne devez pas vous taire 
devant une intimidation.  
28   Quand vous prêchez et que des personnes s'opposent à vous. Dites calmement : « Connaissez-vous Moïse, 
Élie et Élisée dans la Bible ? Quand vous traitez Kacou Philippe d'antichrist et de faux prophète, vous voulez 
dire que son Dieu est un démon ? Donc vous défiez l'Ange du 24 avril 1993 ? Que celui qui est prêt pour être 
frappé de folie, de cécité ou de paralysie continue pendant que je parle ! ». Parlez dans ce sens sans douter 
jusqu'à ce qu'ils vous arrêtent ou que tout s'apaise et laissez le reste entre les mains de Dieu.  
29   Si c'est dans la rue, même s'il s'agit d'un policier, dites-lui : « Je prêche sur la terre de Dieu. Je ne suis 
pas dans une salle à louer pour demander la permission à quelqu'un. Dans Luc 3:14, les policiers ne sont pas 
venus empêcher Jean-Baptiste de prêcher. Et si toi, tu m'en empêches, l'Ange du 24 avril 1993 te fera payer 
pour ton acte ». C’est à cause des récidivistes comme Acan qu’un policier peut arracher nos matériels 
d’évangélisation et Dieu ne dit rien. Que Dieu nous vienne en aide. 
30    Si tu parles du Message et que quelqu'un t’en empêche par tous les moyens, dis-lui calmement que 
beaucoup ont agi comme lui et ont été frappés par l’Ange du 24 avril 1993. Certains sont devenus fous, 
aveugles et même, d'autres sont morts. Même si quelqu’un profère des injures et des blasphèmes, dis-lui cela 
calmement dans un esprit d’amour et non dans un esprit de malédiction ou de vengeance comme un musulman. 
Ne le tente pas ! Si tu le tentes pour qu’il soit frappé, c’est toi que l’Ange frappera. Ce que tu ne souhaites pas 
que Dieu fasse à tes parents, ne le souhaite à personne. 
31   Quand quelqu'un insulte le prophète devant toi, ne souhaite jamais dans ton cœur que Dieu le frappe. Aie 
pitié de lui et parle-lui avec amour. Souviens-toi qu’il fut un temps où tu étais païen comme lui. On ne peut 
pas souhaiter la mort ou le mal à quelqu’un si on n’est pas soi-même un démon. Ton ennemi, c’est plutôt celui 
qui est assis avec toi ici dans le Message et qui commet des péchés de sexe et les cache. C’est pourquoi la 
sanction de tout péché de sexe ou d’alcool doit être sévère. Et pour le péché de sexe caché, ce sera forcément 
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sept mois dehors ou chassé définitivement du Message. Et depuis Kacou 146, celui qui reçoit une deuxième 
sanction de sept mois dehors ne doit plus revenir au Message.  
32   Si l’Ange est descendu le 24 avril 1993, c’est pour nous protéger et non pour nous tuer. Réjouissons-nous 
de sa présence. La voix de l’Ange, c’est pour nos ennemis et si quelqu’un préfère écouter la voix de l’Ange, 
il doit attendre l’Ange dehors. Nous ne devons pas craindre l’Ange comme les Juifs.  
33   Dans Josué 5, quand Josué avait annoncé aux Juifs le retour de l'Ange dans le camp d’Israël, c'était la 
désolation et plusieurs avaient peur. Ils ont dit : « Cet Ange va tuer nos ennemis et va nous tuer aussi. Et quand 
cet Ange se mettra à nous tuer, Moïse n'est pas là pour l'arrêter, comment allons-nous faire ? Josué, es-tu sûr 
que c'est l’Ange du buisson ardent que tu as vu ? ».  
34   Et les Juifs imaginaient déjà la mort de tous ceux parmi eux qui aimaient regarder les photos et vidéos de 
sexe. Et les Juifs impies murmuraient disant : « Mais cet Ange, pourquoi laisse-t-Il les gens qui adorent Satan 
dans les temples, églises et mosquées et Il vient nous tuer, nous qui avons au moins accepté le Message de 
l'Agneau ? ». Et la Bible dit qu'au temps de Moïse, la terre s'ouvrit et des milliers qui parlaient ainsi furent 
enterrés vivants. Et ceux qui étaient troublés et qui fuyaient, le feu de Dieu descendit du ciel et les consuma 
avec 250 sacrificateurs.  
35   Et Josué se leva et dit à tout Israël : « Vous tous hommes israélites, soyez forts et sanctifiez-vous ! C'est 
nous qui sommes Israël avec un prophète vivant et un ange au milieu de nous. Et dans la marche, vous verrez 
que l'Ange dans le camp d’Israël, c’est plus glorieux que toutes les polices et tribunaux de la terre. Adonaï 
livrera toutes les églises et religions de la terre et leurs chefs entre nos mains et toute la terre verra que c'est 
nous qui sommes le véritable peuple de Dieu et que Adonaï est le Seul vrai Dieu. Tout ce que Adonaï nous 
demande, c'est la sainteté ». 
36   Et Josué rappela à Israël les commandements de l’Agneau disant : « Tu n’auras jamais un acte sexuel avec 
quelqu’un qui n’est pas ton mari ou ta femme. Tu ne porteras jamais ta bouche vers le sein ou le sexe de ton 
conjoint. Un homme ne s'approchera jamais de sa femme par derrière comme un chien. Et en cas d'adultère 
avec une femme mariée, tu iras demander pardon à son mari avec un témoin. Tu ne prendras jamais la photo 
ou la vidéo de la nudité d'une femme. Tu ne téléchargeras ni ne visualiseras jamais une photo ou une vidéo de 
sexe dans ton téléphone, ordinateur ou télévision ».  
37   Et toi qui as cru en moi Kacou Philippe, apprends à vivre dans la sainteté sur la terre car un jour tu vivras 
dans la sainteté devant Dieu. Mon ministère est l'aspect spirituel du ministère de Moïse. Si tu trouves que le 
Message de Kacou Philippe est dur, dis-moi ce que signifie : Prendre des gens en Égypte et aller les déposer 
dans le désert du Sinaï pendant 40 ans. Pendant le jour, c'est le vide partout, c'est le soleil ardent sur leurs têtes 
et le sable brûlant sous leurs pieds. Aucun cri d'oiseaux ou d’animaux, c'est le vide. Et la nuit, c'est le froid 
glacial et le silence de mort. 
38   Ces gens seront-ils contents dans ce désert ? Vont-ils confesser qu'ils ont convoité une païenne mal vêtue 
ou qu'ils ont regardé des photos et vidéos impures sur Internet ou sur Canal Horizon ? Maintenant, mettez 
Kacou Philippe à la place de Moïse et le désert d'apocalypse 12:14 à la place du désert du Sinaï. Et ensuite, le 
Message de Kacou Philippe à la place de la loi de Moïse. Et enfin l'Ange et l'Agneau et la confession publique 
à la place de l'Ange du buisson ardent et les sacrifices de Moïse, et tout est parfait. 
39   Les Juifs dans la souffrance en Égypte avaient crié à Dieu et Dieu leur avait envoyé un sauveur, Moïse 
qui les sauva. Mais c'était un Salut terrestre parmi les serpents brûlants et les Cananéens. Mais quand le 
Seigneur Jésus-Christ, le plus grand sauveur des Juifs est venu, il est venu avec la délivrance éternelle qui 
n'aura jamais de fin. Le Seigneur Jésus-Christ n’a pas développé Nazareth, Jérusalem et tout Israël avec du 
bitume, l'électricité et des emplois. Il ne chassa pas les Arabes et les Romains.  
40    Et quand Dieu sauva les Africains Noirs de l'Égypte et leur donna la terre la plus riche et le meilleur 
climat de la terre, la souffrance était toujours là. Et aux cris de ces Africains depuis les bateaux négriers arabes 
et européens jusqu'aux migrants noirs mourant dans la Méditerranée, Dieu leur envoya Kacou Philippe, un 
sauveur pour la délivrance éternelle qui n'aura pas de fin selon sa promesse dans Ésaïe 19:19-20.  
41   Vous tous, habitants de la terre, le 24 avril 1993, en tant que prophète, j'ai vu l'Ange descendre du Ciel et 
se tenir sur les eaux. Il tenait une épée nue dans sa main, prêt à frapper les nations. Et l’Agneau avait plaidé 
pour nous auprès de l’Ange afin que l’Ange ne nous fasse pas mourir. Et l’Agneau m’a donné Kacou 1 à 
Kacou 146 pour nous afin que quiconque croit ne périsse pas mais vous avez refusé de m'écouter.  
42    Et 20 ans plus tard, vous êtes toujours sur la terre, souillant la terre, et cet Ange est réapparu mécontent 
et en colère comme le 24 avril 1993. Ce 24 avril 1993, nous méritions tous la mort, mais l'Agneau avait plaidé 
pour nous. Ce 24 avril 1993, l'Agneau parlait avec douleur à cause de tous les péchés qui se commettaient sur 
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la terre, l'Agneau s'entortillait de douleur en parlant. Et à cause de l'Agneau, l'Ange ayant l'épée ne nous a pas 
frappés de mort. Et 20 ans de grâce nous ont été donnés avec le Message du Cri de minuit.  
43   Ninive s'est repentie en un seul jour de prédication. Mais à nous, 20 ans de prédication ont été accordés. 
Et après ces 20 ans, l'Ange est réapparu et vous a trouvés dans vos mêmes temples invoquant Satan au nom 
de Bouddha et Krishna, dans vos églises invoquant Satan au nom de Jésus-Christ et dans vos mosquées 
invoquant Satan au nom d'Allah. Depuis 20 ans, je vous ai répété que tous vos dirigeants religieux dans toutes 
les religions ne sont que des disciples de l'argent et des ennemis de Dieu et vous n'avez pas écouté ma voix.  
44    Et malgré mon ministère, vous êtes devenus encore plus mauvais et vous m'avez traité d'antichrist et de 
faux prophète et vous m'avez emprisonné. Et vous êtes toujours membres de l'islam, du christianisme, du 
judaïsme, de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme, du 
bahaïsme et du sikhisme. Et que doit faire maintenant cet Ange ?   
45   Savez-vous que l'Ange du 24 avril 1993 remplit tout l'univers et donc c’est Lui qui est le Chef sur toute 
la terre ? Savez-vous que c’est Lui qui a ébranlé les grandes puissances de la terre et envoyé Capernaüm au 
fond de la mer ? C'est Lui, le Dieu Tout-Puissant qui m’a envoyé le 24 avril 1993. Et cet Ange peut secouer 
toute la terre et vous tomberez comme des fruits mûrs et vos richesses ne pourront pas vous sauver.  
46   Que toute la terre sache que ces membres d’églises et de religions et leurs dirigeants que vous voyez sur 
la terre iront tous en enfer. De tout temps les prophètes rétablissent le règne et la crainte de Dieu sur la terre 
tandis que les églises et religions enlèvent cette crainte de la terre. Tout païen a une crainte de Dieu mais quand 
il va dans une église ou religion, cette crainte le quitte. Et ceci est la mission que Satan a donnée à toutes les 
églises et religions de la terre.  
47    Que toute la terre sache que ces membres d’églises et de religions et leurs dirigeants que vous voyez, 
c’est Satan qu’ils adorent dans leurs temples, églises et mosquées. Et le Salut n'a jamais été leur souci. Un 
Frère m'a dit que quand il était conseiller paroissial de l'église évangélique du Cameroun, il se posait beaucoup 
de questions sur son Salut. Il craignait d’aller en enfer. Et il avait fait un rêve dans lequel quelqu’un lui avait 
donné une Bible blanche contenant des écritures dans une langue inconnue en disant : « C’est par ce livre que 
tu auras le Salut ». Et il s’est réveillé.  
48   Alors, il a cherché cette Bible blanche dans toutes les librairies du Cameroun mais il ne l'a pas trouvée. Il 
demandait à tout le monde mais personne ne connaissait cette Bible. Et un jour, un pasteur évangélique à qui 
il a raconté le rêve lui a dit : « Cette Bible blanche doit être une doctrine étrange que tu recevras. Mais en 
attendant, viens dans notre église ». Et plus tard, quand le Frère a rencontré le Message du prophète Kacou 
Philippe, il a connu que le Message était la Bible blanche en langue inconnue. Et il a cru et il était heureux 
avec l’assurance du Salut qu’il recherchait.  
49   Vous voyez ? Ce pasteur évangélique avait bien compris le rêve du Frère mais si le Salut était son souci, 
il allait dire à ce Frère : « Jure-moi que quand tu découvriras cette doctrine étrange, tu viendras m’en informer 
». Mais il a plutôt dit : « Viens dans notre église » car le Salut n’est pas son souci.  
50    Et le dimanche 26 septembre 2021, à Serenje en Zambie, en pleine rue, la femme d’un pasteur branhamiste 
qui était en train de proférer des injures et blasphèmes contre le prophète Kacou Philippe est tombée avec une 
très grande violence. Et ayant repris connaissance avec du secours, elle a dit : « Je voulais dire que Kacou 
Philippe est un démon et je suis tombée ». Mais malgré cela, elle est toujours branhamiste jusqu’à présent et 
même, elle évite tout lieu où le nom de Kacou Philippe est prononcé. 
51   Vous voyez ? Ils sont tous pareils dans leurs églises et religions. Leur souci n’a jamais été le Salut mais 
l’argent et le bien-être de leurs églises et religions. Et bientôt Dieu leur fera entendre le nom de Kacou Philippe 
dans leur lieu de culte. Je l’ai prophétisé en 2012 dans Kacou 109:3 et cela arrivera ! Toutes ces églises et 
religions et leurs membres que vous voyez sur la terre, ce sont des païens incirconcis et le Salut n’a jamais été 
leur souci. 
52   Un politicien, un musulman, un hindouiste, un catholique, un protestant, un évangélique ou un 
branhamiste, c'est un païen incirconcis. Et si ces païens incirconcis nous combattent sans être inquiétés, c’est 
à cause des ramassis récidivistes au milieu de nous et aussi à cause de la dispensation de l’Agneau. Mais depuis 
Kacou 146, c’est maintenant la dispensation de l’Ange. Les cas de morts que nous sommes en train de voir 
n'étaient pas ainsi depuis 2002 jusqu'à Kacou 146.  
53   Il fut un temps où dans la dispensation du veau, je voyais que l'Ange tenait l'Agneau par la corne comme 
le souverain sacrificateur Melchisédec et l'épée nue était dans sa main droite comme s'il voulait égorger 
l'Agneau. Et je me demandais : L'Agneau a été donné en sacrifice il y a 2000 ans sur le bois du calvaire, 
pourquoi l'Ange Le tient-il encore avec une épée nue dans sa main comme pour l'égorger ?  
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54   Et maintenant, je vois que l'Ange se tenait là comme le chef de l'armée de l'Éternel et le gardien de la 
parole de l'Agneau. Et l'épée de l'Ange était à double tranchant et ne pouvait donc pas être un couteau de 
sacrifice. Et depuis Kacou 146, tous ceux qui ont écouté la voix de l'Agneau sont debout sur les eaux en 
l’Agneau, et l'Ange est leur gardien à cause de la parole de l'Agneau en eux.  
55    Et aussi selon la position de l'Ange et de l'Agneau au-dessus des eaux, si quelqu’un lançait un caillou 
vers l'Agneau, ce caillou pourrait se diriger vers l'Ange. Et un caillou, deux cailloux, trois cailloux, … et un 
jour, un caillou atteindra l’Ange. Et l’Ange ne pardonne pas les péchés, c’est l’Agneau qui pardonne les 
péchés. 
56   Mais avant les païens, Dieu qui est juste, commence toujours les jugements et sentences par sa propre 
maison. Dans l'assemblée de Pabong au Congo-Kinshasa, le prédicateur Michel Umulya se rebellait. Puis en 
septembre 2021, il a quitté l'assemblée de Pabong avec des fidèles et il a fondé une autre assemblée. Et le 
dimanche 06 mars 2022, après le culte, le pasteur Pierre et deux anciens se sont rendus chez lui pour tenter de 
le ramener. Mais il avait parlé de façon arrogante durant dix minutes, traitant l'assemblée de Pabong de 
satanique. Il était en parfaite santé.  
57   Mais quelques minutes après que le pasteur Pierre et les anciens étaient partis, le fils de Umulya téléphona, 
leur demandant de revenir rapidement car son père Umulya est tombé muet, les yeux ouverts, le corps raide. 
Le pasteur et ses anciens refusèrent de retourner là-bas. Sa famille se souleva contre nous. Et malgré tous les 
efforts des médecins, le mardi 08 mars 2022 qui est le troisième jour du coma, le corps de Michel Umulya se 
refroidit et arrêta de respirer. Michel Umulya quitta la terre des hommes sans pouvoir ni reprendre 
connaissance ni parler. Sa famille finit par se calmer et nous invita aux funérailles mais nous n’y sommes pas 
allés. 
58   Et ici à Abidjan, le Frère Hénoc, responsable d'évangélisation à l'assemblée de Koumassi avait commis 
un péché de sexe avec une païenne qu’il avait fait venir dans sa maison. Et il avait arrêté de venir au culte de 
peur d’être frappé par l'Ange. Mais il fut frappé et appela le pasteur Pascal. Mais son état s'empira si vite qu’il 
ne put venir au culte pour se confesser. Il reçut une intervention chirurgicale du sexe et il entra dans une folie 
après avoir reçu la prière des évangéliques. Et le 15 mars, il informa le pasteur Pascal qu’une force le poussait 
à se mettre nu pour courir dans l'hôpital. Le 17 mars 2022, quand ses parents le conduisaient dans son village 
natal, il ne parlait plus. Et le 28 mars 2022, quand nous avons pu joindre sa famille, le Frère Hénoc était déjà 
enterré depuis une semaine. 
59   La plus grave erreur, c’est quand, vous cherchez le secours de Satan à travers les dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes. La Sœur Rita de l’assemblée de Malanje en Angola avait tout juste 
un mal de ventre. Et sous la ruse de ses parents, elle a laissé un évangélique prier pour elle et la folie a 
commencé à l’instant jusqu’à présent. Même sur le point de mourir ; ne laissez jamais un membre de ces 
églises prier pour vous.  
60    Aussi, la Sœur Amoin Angèle avait arrêté de venir au culte. Et malgré les exhortations de son pasteur 
avec le cas du Frère Zadi Robert, elle porta des pantalons et mit des mèches sur sa tête. Elle a dit au pasteur : 
« Quel est ce Message si dur. Mon temps n'est pas encore venu pour bien Le suivre. Ne me forcez pas ! ». Et 
elle a été aussitôt frappée d'un début de folie. Et elle parlait et parlait sans cesse. Les médicaments étaient sans 
effet.  
61   Et au lieu de venir se confesser, elle a préféré que des pasteurs évangéliques prient pour elle. Et après 
avoir reçu leur prière, elle se leva et courut entrer en brousse. Et ses parents l'ayant retrouvée dans la brousse, 
l'ont ligotée et l’ont transportée dans un camp de prière d’une prophétesse. Et là, la Sœur Angèle fut liée de 
chaînes à un arbre sans nourriture, sans eau et une grosse pluie s'abattit sur elle. Et elle mourut là, attachée à 
l'arbre, le lundi 07 mars 2022, le 4ème jour dans les chaînes.  
62   Et beaucoup de Frères et Sœurs furent effrayés et avaient peur de prêcher le Message à leurs parents de 
peur que leurs parents soient frappés par l'Ange du 24 avril 1993. Sachez que l’Ange frappe aussi les païens. 
Et si vous ne prêchez pas le Message à vos parents afin qu’ils soient sauvés, un jour, vos parents aussi vous 
conduiront en enfer en allant vous déposer malade, dans les bras d’un démon évangélique ou autre. Il y a 
beaucoup de choses très dures que je ne peux pas dire ici. Je ne veux effrayer personne mais je vous supplie 
d’être conscients que nous sommes passés de la phase de l’Agneau à la phase de l’Ange.  
63   Et les actes de l’Ange, ce n’est pas seulement parmi nous mais aussi parmi nos ennemis et adversaires. Et 
à Goma au Congo-Kinshasa, Samuel Baka, le mari d'une Sœur combattait le Message malgré que sa femme 
lui parlât des actes de l’Ange. Et le jour où il a déchiré les brochures et brûlé la photo du prophète que sa 
femme avait apportées à la maison, il a été frappé par l'Ange. Et voyant qu'il s'enflait depuis les pieds avec des 
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plaies comme s'il était brûlé par le feu, et ne pouvant plus marcher, et voyant que les médecins ne pouvaient 
rien, il a demandé le baptême. Et il a été soulevé et emmené au baptême et il a été baptisé. Et après une très 
longue agonie, il est mort le 18 mars 2022 qui est le dixième jour après le baptême. 
64   Je ne suis qu'un pauvre pécheur sauvé par grâce et m’injurier ou brûler ma photo n'est rien mais vous ne 
savez pas à quel moment vos actes et paroles et cailloux peuvent toucher l'Ange du 24 avril 1993. Dans une 
vision, je ne pouvais pas monter une montagne et de dessus la montagne, je voyais une nuée blanche en forme 
humaine marchant en moi, me faisant avancer vers le sommet de la montagne. C'était comme l'aspect de l’os 
dans la radiographie d'un corps humain. Et cette nuée en moi, c'est Lui qui est le messager de Matthieu 25:6.   
65   En Afrique, en Europe jusqu'en Amérique et en Asie, il y a eu des actes de l'Ange partout. Vous vous 
rappelez la mort du Frère Edward Johnson en Inde, frappé par l’Ange comme Umulya et conduit à l’hôpital le 
10 février 2022 et il est mort le 11 février. Et sa femme nous accusait d’avoir tué son mari pourtant elle le 
supportait dans sa rébellion contre nous. Et même la veille du 10 février, il avait été prévenu en rêve. 
66   Et un Frère présentait le Message à ses parents. Et la femme de son frère l’empêchait avec des blasphèmes. 
Et le Frère lui a dit : « Madame, arrête tout ce que tu es en train de dire. Ces temps-ci, plusieurs qui agissent 
comme tu es en train de le faire sont frappés par l'Ange du 24 avril 1993. Même nous qui sommes au Message, 
si nous cachons nos péchés, nous sommes aussi frappés par l'Ange ». Mais elle a continué et elle a été aussitôt 
frappée de folie. Et ses pieds commençaient à s'enfler. Et l'hôpital ne voyant pas de maladie, les parents ont 
demandé au Frère ce qu'ils doivent faire pour la guérison de la femme. Le Frère s'est renseigné auprès de son 
pasteur et le pasteur lui a dit de nier que ce soit l'Ange de peur que cela arrive à la police si la femme meurt. 
Et la femme mourut le 27 mars avec beaucoup de souffrances.  
67   Et souvent, la médecine ne voit pas le mal dont souffre la personne. Et au Ghana, une femme avait encore 
les injures et blasphèmes dans sa bouche à cause de son fils qui a cru en Kacou Philippe quand elle avait été 
frappée par l'Ange. Et elle est tombée paralysée et incapable de parler. Puis elle est entrée dans un coma 
profond avant de mourir.  
68   Et vous païens et dirigeants religieux, savez-vous que quand vous me traitez d’antichrist, cela signifie que 
c'est l'Ange du 24 avril 1993 que vous traitez de démon ? Quand je dis que vos dirigeants religieux dans vos 
temples, églises et mosquées sont des kulunas, des délinquants et des hors-la-loi incontrôlables, c’est en vertu 
d’un mandat direct de Dieu reçu le 24 avril 1993 que je le dis. Mais vous, vous avez quel mandat de Dieu pour 
dire que Kacou Philippe est un antichrist ou un démon ?  
69   Nul n'a le droit de parler contre le prophète Kacou Philippe et son Message. Même si tu as parlé contre 
lui autrefois, jusqu'à Kacou 146, ne le fais plus ! Kacou 146 est la ligne rouge et la fin de la dispensation de 
l'Agneau. Il y avait un temps où c'était l'Agneau et vous entendiez : "Moi Kacou Philippe, prisonnier". Mais 
depuis Kacou 147, c'est : "Mon Ange ira devant toi".  
70   Maintenant, c'est le temps de l'Ange. Et toi un païen incirconcis, si tu ne veux pas écouter et croire au 
prophète Kacou Philippe alors quand quelqu'un parle contre le prophète Kacou Philippe, tais-toi et quitte sa 
présence ! C'est un commandement que je te donne ! Quand quelqu'un parle contre le prophète Kacou Philippe 
devant toi, que ce soit dans un temple, une église ou une mosquée ou en quelque lieu que ce soit, c'est ton 
ennemi, lève-toi et quitte-là si tu ne peux pas l'arrêter.  
71   Je prophétise que dès maintenant, beaucoup de dirigeants religieux à la chaire en train de parler contre le 
prophète Kacou Philippe tomberont et plusieurs mourront. Et dans ce cas, les membres de sa communauté 
inviteront un disciple de Kacou Philippe qui viendra leur parler dans ce lieu et prier pour eux et la malédiction 
les quittera.  
72   Et si un dirigeant religieux s'écroule à la chaire pendant qu'il parle contre le prophète Kacou Philippe et 
qu'il n'est pas mort, la solution, ce n’est pas l’hôpital mais Kacou 151:20. Toute sa communauté le portera sur 
un brancard et fera une procession avec lui dans toutes les rues de sa ville en criant : « Nous vous annonçons 
que Kacou Philippe est le seul vrai prophète de Dieu sur la terre aujourd'hui et son Dieu est l'Unique vrai 
Dieu. Celui qui ne croit pas en lui ira en enfer. Et celui qui parle ou qui agit contre lui, Dieu le frappera 
comme notre chef a parlé contre lui et est frappé comme vous le voyez sur ce brancard ». Autant de jours il a 
parlé contre le prophète Kacou Philippe, autant de jours, il sera promené sur le brancard et la malédiction 
quittera les membres de sa communauté. Et Dieu décidera de son sort, de vie ou de mort, selon ses actes. 
73   Le Dieu du prophète Kacou Philippe est le Dieu qui a le pouvoir et la domination sur toutes les églises et 
religions et sur tous les habitants de la terre. Et ce sont là les commandements et ordonnances pour quiconque 
est frappé par l’Ange du 24 avril 1993. Mais si vous ne le faites pas, la malédiction reposera sur vous et sur 
votre maison et sur vos enfants et vos plantations et entreprises. Si quelqu'un devant vous parle contre le 
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prophète Kacou Philippe et son Message, vous êtes tenus de le réprimander ou de quitter sa présence pour ne 
pas partager sa malédiction.  
74   Depuis l’Égypte jusqu'au Messie, Dieu a jugé et frappé Israël à qui Il envoyait des prophètes. Mais le 
temps est maintenant venu où Il va montrer aux nations qu'Il n'est pas seulement le Dieu d'Israël mais l'unique 
Dieu de l'univers. Dans les tribunaux de nos nations, nous sommes jugés selon une loi des hommes que nous 
ignorons. Mais depuis 20 ans, par tous les moyens, Dieu a fait connaître ses commandements actuels à toute 
l’humanité par mon Message.   
75   Des milliers de prophètes en Israël, croyant agir au nom de l'Éternel ont été tués, égorgés. Et pourquoi le 
même Dieu laissera-t-Il les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes adorer Satan et 
séduire la terre à toujours ? Pourquoi Dieu laissera-t-Il les dirigeants de l'islam, du christianisme, du judaïsme, 
de l’hindouisme, du bouddhisme, du jaïnisme, du confucianisme, du taoïsme, du shintoïsme, du bahaïsme et 
du sikhisme agir sans crainte à toujours alors qu'Il est le Dieu suprême de l'univers ? 
76   Des millions de Juifs ont été frappés de maladies et de malédictions et des millions d'entre eux sont morts 
de manière atroce pour s'être opposés à des prophètes ou à des saints. Et comment parmi les nations, le même 
Dieu laissera-t-Il vivre en paix leur postérité qui s'oppose à moi et à mon Message ?  
77   Tout ce qu'il faut dire pour le Salut et l’avertissement des nations, je l'ai dit. Soit vous l'acceptez pour la 
vie éternelle, soit vous le rejetez pour l'enfer après votre mort. Mais si vous décidez de me combattre ou d'être 
un obstacle sur le chemin de mon Message, votre vie sur la terre sera abrégée ou réduite en souffrance. Il y a 
déjà beaucoup de fous et d'aveugles et de paralysés et de morts et cela ne fait que commencer.  
78   Quand des dizaines de petits enfants sont déchirés par des ourses pour s'être moqués du prophète Élisée, 
qu'en serait-il de vous, de vieux impies qui refusez de lire ou d'écouter le Message de Dieu que j'ai prêché et 
qui parlez contre moi ? Vous l'avez toujours fait sans crainte et sans vous inquiéter mais à partir de maintenant, 
c'est un nouveau temps. Kacou 146 est la ligne rouge où l'Ange du 24 avril 1993 se dévoile avec son épée nue 
à la main. Et ce sont des milliers de méchants qui pourraient tomber durant mon ministère.  
79   Quand vous parlez de moi Kacou Philippe sans crainte allant jusqu'aux injures et blasphèmes, qui est-ce 
qui vous donne ces mauvais conseils ? Si un féticheur traditionnel africain se tenait à ma place avec des fétiches 
attachés sur lui et un crâne humain à son cou, n'auriez-vous pas peur de lui ? Mais pourquoi Kacou Philippe, 
un prophète venu de Dieu comme Moïse, cela ne vous dit rien ? Avez-vous beaucoup plus de crainte de Satan 
que de Dieu ?  
80   Et en Ouganda, une femme combattait le Message depuis 2018. Elle salissait l’image du Message et du 
prophète envers ses voisins, les visiteurs et même envers des passants qu’elle ne connaît pas. Et à la sortie de 
Kacou 147, son mari qui est un Frère l'a avertie afin qu'elle ne soit pas frappée. Et dès qu'elle continua, elle 
fut aussitôt frappée de cécité et de plusieurs autres maladies avec un genre de lèpre que la médecine ne connaît 
pas.  
81   La peau de tout son corps était insensible avec des plaies comme si elle avait reçu une anesthésie générale. 
Et tous les examens de l'hôpital ayant révélé qu'elle n'a rien, elle a commencé à expliquer le Message autour 
d’elle et même à ses parents et à venir à l'assemblée avec sa sœur. Mais les Frères se méfiaient d'elle voyant 
qu'elle faisait semblant. Elle disait : « Ô ! Ce Message est l'entière vérité ! Kacou Philippe est le seul vrai 
prophète ! Merci Seigneur ! Je crois entièrement ! Je suis prête pour tout, y compris le baptême ». Mais les 
Frères ne la baptisèrent pas. Et après un temps, elle a arrêté de venir à l'assemblée. Elle ne fut pas guérie mais 
aussi, elle ne mourut pas. Et je fus content de ce qu’au moins celle-ci ne mourut pas. 
82   Pendant vingt ans, j’ai parlé à toute la terre et beaucoup ont cru en moi mais pour les religions et les 
païens, je suis un fou, un chien qui aboie. Et maintenant nous sommes au bout de ce ministère. Ai-je été un 
menteur qui s’est fabriqué une vision et un Message ? Le temps est venu de le savoir. Pendant que ceux qui 
ont cru sont frappés, ceux qui ont rejeté ce Message seront-ils en paix dans leur mauvaise vie ? Le temps est 
venu de le savoir. C’est un temps décisif. C’est maintenant le temps de Celui qui m’a envoyé. Et que celui qui 
peut comprendre comprenne. 
 


